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ORDEM CRONOLÓGICA DA TRAMITAÇÃO DA COMISSÃO PARLAMENTAR DE 
INQUÉRITO - CPI  

EVENTO DATA CONTEÚDO 

1.  21/06/2022 Requerimento de Criação da CPI 

2.  23/06/2022 
Parecer jurídico pelo deferimento do requerimento de 

criação da CPI 

3.  

23/06/2022 

Ofícios ns. 45 ao 56/2022 – PRESIDÊNCIA, e respectivas 

respostas, referente indicação dos Líderes Partidários, 

com indicação dos membros da CPI 

4.  

28/06/2022 

Resolução n. 3/2022 – Cria Comissão Parlamentar de 

Inquérito para apurar possíveis irregularidades no SAMAE 

de Jaraguá do Sul. 

5.  

28/06/2022 

Mandado de Intimação e cópia da Decisão Interlocutória – 

Mandado de Segurança n. 5009028-81.2022.8.24.0036 – 

suspensão dos trabalhos da CPI 

6.  29/06/2022 E-mails de cancelamento da primeira reunião agendada 

7.  28/06/2022 
Ata da 40ª Sessão Ordinária do Segundo Ano Legislativo 

da 20ª Legislatura da Câmara Municipal 

8.  30/06/2022 
Ata da 41ª Sessão Ordinária do Segundo Ano Legislativo 

da 20ª Legislatura da Câmara Municipal 

9.  30/06/2022 Certidão de juntada de mídia 

10.  30/06/2022 
Ofícios ns. 60 ao 66/2022 – PRESIDÊNCIA, e respectivas 

respostas, referente indicação dos membros da CPI 

11.  
05/07/2022 

Ata da 42ª Sessão Ordinária do Segundo Ano Legislativo 

da 20ª Legislatura da Câmara Municipal 

12.  
11/07/2022 

Ofício n. 68/2022 – PRESIDÊNCIA – Requisita Cópia ao 

Ministério Público do Inquérito Civil n. 06.2021.00002056-



 

 

3 e da Notícia de Fato n. 05.2021.00010105-2 

13.  
11/07/2022 

Ofício Vereador Luíz Fernando Almerida com indicação do 

Vereador Ronnie Leonel Lux para composição da CPI 

14.  
07/07/2022 

Ata da 43ª Sessão Ordinária do Segundo Ano Legislativo 

da 20ª Legislatura da Câmara Municipal 

15.  
01/07/2022 

Cópia de Decisão do Agravo de Instrumento no Mandado 

de Segurança n. 5009028-81.2022.8.24.0036 

16.  

13/07/2022 

Certidão da Presidência – Juntada da Decisão do Agravo 

de Instrumento no Mandado de Segurança n. 5009028-

81.2022.8.24.0036 

17.  

13/07/2022 

Reposta 6ª Promotoria de Justiça encaminhando cópia do 

Inquérito Civil n. 06.2021.00002056-3 e da Notícia de Fato 

n. 05.2021.00010105-2 

18.  

13/07/2022 

Certidão da Presidência – Juntada de cópia do Inquérito 

Civil n. 06.2021.00002056-3 e da Notícia de Fato n. 

05.2021.00010105-2 

19.  
12/07/2022 

Ata da 44ª Sessão Ordinária do Segundo Ano Legislativo 

da 20ª Legislatura da Câmara Municipal 

20.  
13/07/2022 

Certidão da Presidência – Juntada de atestado médico 

Vereador Rodrigo Livramento 

21.  15/07/2022 Ofício Vereador Rodrigo Livramento 

22.  
15/07/2022 

Certidão da Presidência – Juntada de documentos do 

Partido Progressista 

23.  
15/07/2022 

Despacho Presidência – Encaminha autos da CPI para 

parecer jurídico 

24.  18/07/2022 Ofício Vereador Anderson Kassner 

25.  
18/07/2022 

Certidão Presidência – solicita autos da CPI para parecer 

jurídico 

26.  18/07/2022 Requerimento Procuradoria 

27.  18/07/2022 Parecer Procuradoria referente indicação dos membros e 



 

 

composição da CPI 

28.  

18/07/2022 

Resolução n. 4/2022 – Nomeação de Vereador para 

compor Comissão Parlamentar de Inquérito para apurar 

possíveis irregularidades no SAMAE de Jaraguá do Sul 

29.  18/07/2022 Cópia publicação Resolução no Diário Oficial do Município 

30.  
14/07/2022 

Ata da 45ª Sessão Ordinária do Segundo Ano Legislativo 

da 20ª Legislatura da Câmara Municipal 

31.  
19/07/2022 

Ata da 46ª Sessão Ordinária do Segundo Ano Legislativo 

da 20ª Legislatura da Câmara Municipal 

32.  
21/07/2022 

Ata da 47ª Sessão Ordinária do Segundo Ano Legislativo 

da 20ª Legislatura da Câmara Municipal 

33.  26/07/2022 Ata da 1ª Reunião da CPI 

34.  
27/07/2022 

Ofício n. 1/2022 – CPI – Solicitação dos documentos 

(autos) da CPI para a Presidência 

35.  
27/07/2022 

Certidão da Presidência – Retirada de documentos 

sigilosos nos autos e outras providências 

36.  28/07/2022 Ata da 2ª Reunião da CPI 

37.  

03/08/2022 

Ofício n. 2/2022 – CPI – Ref. regulamentação de provas 

por meio de gravação audiovisual e suporte para 

filmagens 

38.  
03/08/2022 

Ofício n. 3/2022 – CPI – Ref. cedência de servidores para 

suporte eventual na CPI 

39.  
11/08/2022 

Ofício 74/2022 – Presidência – Ref. resposta ao Ofício n. 

2/2022-CPI 

40.  
11/08/2022 

Ofício 75/2022 – Presidência – Ref. resposta ao Ofício n. 

3/2022-CPI 

41.  04/08/2022 Ata da 3ª Reunião da CPI 

42.  

04/08/2022 

E-mail assessoria Vereador Jeferson Cardozo, 

disponibilizando cópia da resposta do Pedido de 

Informação n. 33/2021 da Câmara de Vereadores 



 

 

43.  08/08/2022 Ofício n. 4/2022 – CPI – Solicitação de documentos 

44.  26/08/2022 Certidão de Renumeração de Páginas 

45.  
16/08/2022 

Ofício/Samae n. 39/2022 – Resposta ao Ofício n. 4/2022 – 

CPI, com documentos e pedido de dilação de prazo 

46.  
22/08/2022 

Ofício n. 5/2022 – CPI – Deferimento pedido de dilação de 

prazo requerido no Ofício/Samae n. 39/2022 

47.  

23/08/2022 

Ofício/Samae n. 43/2022 – Remessa de cópias digitais do 

contrato, termos aditivos, notas e demais documentos 

relacionados a prestação de serviços de restauração de 

vias e calçadas pavimentadas com lajotas, paralelepípedo 

ou pavês em trecho contínuo danificado devido a 

implantação de redes e ramais de água e em trecho 

descontínuo (tapa buraco), danificados por reparos e 

consertos em redes e ramais de águas e esgoto sanitário, 

executados nos anos de 2016, 2017 e 2018. 

48.  25/08/2022 Ata da 4ª Reunião da CPI 

49.  
31/08/2022 

Ofício n. 6/2022 – CPI – Requisita assistência da 

servidora Naiana Sousa Pereira 

50.  01/09/2022 Ata da 5ª Reunião da CPI 

51.  

01/09/2022 

Ofício n. 7/2022 – CPI – Requisita assistência e 

participação das servidoras Naiana Sousa Pereira 

(Controladora Interna); Vitória Toledo de Aragão 

(Procuradora Legislativa) e Ana Paula Ern (Assessora 

Legislativa) 

52.  

01/09/2022 

Ofício n. 8/2022 – CPI – Solicita ao MPSC cópia integral 

do Inquérito Civil n. 06.2021.00002056-3 e da Notícia de 

Fato n. 05.2021.00010105-2 

53.  

01/09/2022 

Ofício n. 9/2022 – CPI – Solicita ao Samae dados de 

rastreamento dos veículos oficiais dos últimos 6 (seis) 

meses e filmagens do circuito interno do almoxarifado 



 

 

desde janeiro de 2021 

54.  

05/09/2022 

Ofício n. 80/2022 – PRESIDÊNCIA – autoriza a 

participação e assistência das servidoras Naiana Sousa 

Pereira; Vitória Toledo de Aragão e Ana Paula Ern 

55.  06/09/2022 Ata da 6ª Reunião da CPI 

56.  
12/09/2022 

Ofício/Samae n. 53/2022 – Resposta ao Ofício n. 9/2022 – 

CPI com documentos solicitados 

57.  

08/09/2022 

Ofício n. 10/2022 – CPI – Solicita informações sobre 

desligamento e nova nomeação da servidora Ana Carolina 

B. Silveira Figur 

58.  

12/09/2022 

Ofício/Samae n. 54/2022 – Resposta ao Ofício n. 10/2022 

– CPI, referente informações sobre desligamento e nova 

nomeação da servidora Ana Carolina B. Silveira Figur 

59.  
12/09/2022 

Ofício/Samae n. 53/2022 – Resposta ao Ofício n. 9/2022 – 

CPI 

60.  14/09/2022 Ata da 7ª Reunião da CPI 

61.  

15/09/2022 

Ofício n. 11/2022 – CPI – Para a Presidência da Câmara 

de Vereadores para autorizar 5 (cinco) acesso por meio 

de PIN, para a impressões da CPI 

62.  

15/09/2022 

Ofício n. 12/2022 – CPI, solicitação à Presidência da 

Câmara de Vereadores da reserva da sala de reuniões e 

do Plenário no período matutino, todas as segunda, 

quartas e sextas-feiras, a partir do dia 05/10/2022 

63.  

15/09/2022 

Ofício n. 13/2022 – CPI, solicita ao Samae a lista de 

contratos celebrados, desde 2013, contendo: Número dos 

contratos, nome dos vencedores da licitação, vigência, 

aditivos, valores, objetos, número da licitação, 

quantidades de concorrentes, valores de referência e 

valores dos contratos. 

64.  15/09/2022 Ofício n. 14/2022 – CPI, solicita ao Samae cópia integral 



 

 

do processo de sindicância instaurado por meio da 

Portaria SAMAE JSU 647/2021 

65.  

15/09/2022 

Ofício n. 15/2022 – CPI, solicita ao Samae cópia integral 

dos processos licitatórios n. 105, 137/2018 e seus estudos 

preliminares 

66.  

19/09/2022 

Ofício n. 16/2022 – CPI, solicita ao Sr. Marcelino Vargas 

informações sobre os funcionários da empresa e dados de 

rastreamento do veículo n. MJB1576 

67.  
19/09/2022 

Ofício n. 17/2022 – CPI, convocação oitiva Patrícia dos 

Santos 

68.  
19/09/2022 

Ofício n. 18/2022 – CPI, convocação oitiva Carlos 

Alexandre Garcia 

69.  
19/09/2022 

Ofício n. 19/2022 – CPI, convocação oitiva Bruno Silvero 

Dolberth 

70.  
19/09/2022 

Ofício n. 20/2022 – CPI, convocação oitiva Reinaldo 

Rietter 

71.  19/09/2022 Ofício n. 21/2022 – CPI, convocação oitiva Irineu Rietter 

72.  
19/09/2022 

Ofício n. 22/2022 – CPI, convocação oitiva Fábio José de 

Oliveira 

73.  19/09/2022 Ofício n. 23/2022 – CPI, convocação oitiva Youri de Góes 

74.  
19/09/2022 

Ofício n. 24/2022 – CPI, convocação oitiva Mirian 

Charlene Nunes Raiski 

75.  
19/09/2022 

Ofício n. 25/2022 – CPI, convocação oitiva Charlene 

Vargas 

76.  

21/09/2022 

Ofício/Samae n. 58/2022 – Encaminha cópia integral do 

Processo Administrativo n. 07/2021, instaurado por meio 

da Portaria SAMAE JSU N. 647/2021 

77.  
21/09/2022 

Ofício n. 26/2022 – CPI, que ratifica prazo de oito dias 

referente resposta ao Ofício n. 16/2022 – CPI 

78.  21/09/2022 Ofício n. 27/2022 – CPI, que ratifica prazo de oito dias 



 

 

referente resposta aos Ofícios n. 13, 14 e 15/2022 – CPI 

79.  22/09/2022 Ata da 8ª Reunião da CPI 

80.  
22/09/2022 

Ofício n. 28/2022 – CPI, solicita ao Sr. Marcelino Vargas 

informações sobre funcionário e automóveis da empresa. 

81.  
22/09/2022 

Ofício/Samae n. 60/2022 – resposta ao ofício n. 13/2022 – 

CPI, com os documentos solicitados 

82.  
22/09/2022 

Ofício/Samae n. 61/2022 – resposta ao ofício n. 15/2022 – 

CPI, com os documentos solicitados 

83.  28/09/2022 Ata da 9ª Reunião da CPI 

84.  
28/09/2022 

E-mail Empresa Odeli e Vargas com a lista de funcionário 

demitidos (resposta ao ofício n. 16/2022 – CPI) 

85.  

29/09/2022 

E-mail da empresa Pavimentação Odeli e Vargas Ltda, 

com relação de cartões ponto da Empresa Odeli e Vargas 

Ltda. 

86.  
29/09/2022 

Ofício n. 29/2022 – CPI, concede pedido de dilação de 

prazo para o Samae 

87.  

29/09/2022 

Ofício n. 30/2022 – CPI, solicita ao Samae cópias das 

regras sobre os procedimentos em obras e a relação de 

funcionários responsáveis pela emissão de ordens de 

serviço 

88.  

29/09/2022 

Ofício n. 31/2022 – CPI, informa ao setor de TI e 

Comunicação da Câmara sobre o armazenamento das 

mídias das reuniões 

89.  
29/09/2022 

Ofício/Samae n. 65/2022, remete cópia da relação de 

contratos do Samae de 2013 à 2020 

90.  

04/10/2022 

Ofício n. 83/2022 – Presidência, informa à Comissão da 

CPI sobre a autorização e reserva do Plenário e Sala de 

Reuniões para a realização das oitivas, informa ao setor 

de TI e Comunicação da Câmara sobre o armazenamento 

das mídias das reuniões 



 

 

91.  

04/10/2022 

E-mail da empresa Pavimentação Odeli e Vargas Ltda. 

juntando procuração do advogado Alex Sandro Antonio 

Zanetti para acompanhamento nos trabalhos das oitivas 

da CPI 

92.  04/10/2022 Ofício n. 32/2022 – CPI, convocação oitiva Valdeci Julio 

93.  
04/10/2022 

Ofício n. 33/2022 – CPI, convocação oitiva Enio Kuster 

Filho 

94.  
04/10/2022 

Ofício n. 34/2022 – CPI, convocação oitiva Thiago Antonio 

Feliciano 

95.  
04/10/2022 

Ofício n. 35/2022 – CPI, convocação oitiva Ricardeau 

Charles 

96.  
04/10/2022 

Ofício n. 36/2022 – CPI, convocação oitiva Sidnei Alves 

Penteado 

97.  04/10/2022 Ofício n. 37/2022 – CPI, convocação oitiva Jaime Padilha 

98.  
04/10/2022 

Ofício n. 38/2022 – CPI, convocação oitiva Edson Mauro 

Kubiak 

99.  
04/10/2022 

Ofício n. 39/2022 – CPI, convocação oitiva Carolina Silva 

Pires 

100.  04/10/2022 Ofício n. 40/2022 – CPI, convocação oitiva Pamela Bona 

101.  
04/10/2022 

Ofício n. 41/2022 – CPI, convocação oitiva Elisama de 

Souza 

102.  04/10/2022 Ofício n. 42/2022 – CPI, convocação oitiva Djair Garcia 

103.  04/10/2022 Ofício n. 43/2022 – CPI, convocação oitiva Elizio Pereira 

104.  
04/10/2022 

Ofício n. 44/2022 – CPI, convocação oitiva Moacir 

Silvestre Martins 

105.  05/10/2022 Termo de compromisso Patrícia dos Santos 

106.  05/10/2022 Termo oitiva Patrícia dos Santos 

107.  05/10/2022 Termo de compromisso Carlos Alexandre Garcia 

108.  05/10/2022 Termo oitiva Carlos Alexandre Garcia 



 

 

109.  
05/10/2022 

Ofício n. 45/2022 – CPI – Requisita ao Samae 

apresentação de servidores 

110.  
06/10/2022 

E-mail advogado Charlene Vargas solicitando dispensa e 

apresentando atestado médico 

111.  
06/10/2022 

E-mail encaminhando e solicitando documentos da CPI 

conforme Ofício n. 0096/2022/06PJ/JAR  

112.  
06/10/2022 

 E-mail do setor de TI da Câmara de Vereadores em 

resposta ao Ofício n. 31/2022 – CPI  

113.  07/10/2022 Termo de Compromisso Bruno Silveira Dolberth 

114.  07/10/2022 Termo oitiva Bruno Silveira Dolberth 

115.  
07/10/2022 Termo de Compromisso Reinaldo Rietter 

116.  
07/10/2022 Termo oitiva Reinaldo Rietter 

117.  
07/10/2022 Termo de Compromisso Irineu Rietter 

118.  
07/10/2022 Termo oitiva Irineu Rietter 

119.  
07/10/2022 Ata da 10ª Reunião da CPI 

120.  
10/10/2022 Ofício n. 46/2022 – CPI, convocação oitiva Adriana Odeli 

121.  
10/10/2022 Ofício n. 47/2022 – CPI, convocação oitiva Jonathan 

Camargo Vargas 

122.  
10/10/2022 Ofício n. 48/2022 – CPI, dispensa oitiva Richardeau 

Charles 

123.  
10/10/2022 Certidão de dispensa de convocação Jaime Padilha 

124.  
10/10/2022 Ofício n. 49/2022 – CPI, convocação oitiva Calosney 

Oliveira Bastos 

125.  
10/10/2022 Ofício n. 50/2022 – CPI, requisitando a apresentação do 

interno Calosney Oliveira Bastos para o Diretor do 

Presídio Regional de Jaraguá do Sul  

126.  
10/10/2022 Termo de Compromisso Fábio José Oliveira 

127.  
10/10/2022 Termo oitiva Fábio Jose Oliveira 



 

 

128.  
10/10/2022 Termo de Compromisso Yuri de Góes 

129.  
10/10/2022 Termo oitiva Yuri de Góes 

130.  
10/10/2022 Termo de Compromisso Miriam Charlene Nunes Raiski 

Penteado 

131.  
10/10/2022 Termo oitiva Miriam Charlene Nunes Raiski Penteado 

132.  10/10/2022 

E-mail com resposta da 6ª Promotoria de Justiça de 

Jaraguá do Sul, referente as cópias dos Inquéritos Civis nº 

06.2021.00002056-3 e nº 06.2022.00001454-3 

133.  
13/10/2022 Ofício n. 51/2022 – CPI, para a 6ª Promotoria de Justiça 

de Jaraguá do Sul, sobre a coleta de provas testemunhais 

134.  
13/10/2022 E-mail e documentos com resposta do Samae ao Ofício n. 

30/2022 – CPI 

135.  
14/10/2022 Procuração Adriana Odeli 

136.  
14/10/2022 Termo de Compromisso Adriana Odeli 

137.  
14/10/2022 Termo oitiva Adriana Odeli e fotos apresentadas em 

anexo 

138.  
14/10/2022 Ata da 11ª Reunião da CPI 

139.  
14/10/2022 Certidão de dispensa de convocação Valdeci Julio 

140.  
14/10/2022 Certidão de dispensa de convocação Enio Kuster Filho 

141.  
14/10/2022 Ofício n. 52/2022 – CPI, convocação oitiva Hector Honório 

Santos Tomelin 

142.  
14/10/2022 Ofício n. 53/2022 – CPI, convocação oitiva Thiago Luiz 

Martins 

143.  
14/10/2022 Ofício n. 54/2022 – CPI – Requisita ao Samae 

apresentação de servidores 

144.  
17/10/2022 E-mail do Diretor do Regional de Jaraguá do Sul 

solicitando a alteração da data da oitiva de Calosney 

Oliveira Bastos  

145.  
17/10/2022 Ofício/Samae n. 68/2022 – resposta ao Ofício n. 54/2022 



 

 

– CPI 

146.  
14/10/2022 E-mail Samae em resposta ao Ofício n. 54/2022 – CPI  

147.  
17/10/2022 Termo de Compromisso Hector Honório Santos Tomelin 

148.  
17/10/2022 Termo oitiva Hector Honório Santos Tomelin 

149.  
17/10/2022 Termo de Compromisso Thiago Luiz Martins 

150.  
17/10/2022 Termo oitiva Thiago Luiz Martins 

151.  
17/10/2022 Procuração Thiago Antonio Feliciano 

152.  
17/10/2022 Termo de Compromisso Thiago Antonio Feliciano 

153.  
17/10/2022 Termo oitiva Thiago Antonio Feliciano 

154.  
18/10/2022 Ata da 12ª Reunião da CPI 

155.  
18/10/2022 Ofício n. 55/2022 – CPI, convocação oitiva Valmira 

Palhano 

156.  
18/10/2022 Ofício n. 56/2022 – CPI, convocação oitiva Leonice Funke 

157.  
18/10/2022 Ofício n. 57/2022 – CPI – Requisita ao Samae 

apresentação de servidores 

158.  
18/10/2022 Ofício n. 58/2022 – CPI, convocação oitiva Sergio R. 

Chicatto 

159.  
18/10/2022 Ofício n. 59/2022 – CPI, convocação oitiva Calosney 

Oliveira Bastos 

160.  
18/10/2022 Ofício n. 60/2022 – CPI, requisitando a apresentação do 

interno Calosney Oliveira Bastos para o Diretor do 

Presídio Regional de Jaraguá do Sul 

161.  
19/10/2022 Ofício n. 61/2022 – CPI, solicita informações à 6ª 

Promotoria de Justiça da Comarca de Jaraguá do Sul 

referente as investigações 

162.  
  

163.  
19/10/2022 Ofício n. 63/2022 – CPI, solicita ao Samae cópia do 

relatório final da auditoria interna referente aos contratos 



 

 

de máquinas 

164.  
18/10/2022 Ofício 64/2022-CPI - solicitação de contrato Odeli e 

Jaraguá Artefatos 

165.  
19/10/2022 Ofício n. 65/2022 – CPI, convocação oitiva Charlene 

Vargas 

166.  
18/10/2022 Ofício n. 66/2022 – CPI, convocação oitiva Schirley 

Vargas 
 

167.  
19/10/2022 Termo de Compromisso Jonathan Camargo Vargas 

168.  
19/10/2022 Termo oitiva Jonathan Camargo Vargas 

169.  
19/10/2022 Termo de Compromisso Valmira C. P. Palhano 

170.  
19/10/2022 Termo oitiva Valmira C. P. Palhano 

171.  
19/10/2022 Termo de dispensa Leonice Funke 

172.  
19/10/2022 Ofício n. 67/2022 – CPI, convocação oitiva Jeferson de 

Gasper 

173.  
19/10/2022 Ofício n. 68/2022 – CPI, convocação oitiva Ana Carolina 

B.S. Figur 

174.  
19/10/2022 Ofício n. 69/2022 – CPI, convocação oitiva Giovani Mello 

175.  
19/10/2022 Ofício n. 70/2022 – CPI, convocação oitiva Marcelino 

Vargas 

176.  
19/10/2022 Ofício nº 0127/2022/06PJ/JAR, em resposta ao Ofício nº 

61/2022 - CPI 

177.  
20/10/2022 Ofício n. 71/2022 – CPI, convocação oitiva Eduardo 

Bertoldi 

178.  
20/10/2022 Ofício n. 72/2022 – CPI, convocação oitiva Gustavo 

Roweder 

179.  
20/10/2022 Ofício n. 73/2022 – CPI, convocação oitiva Ademir Izidoro 

180.  
20/10/2022 Ofício n. 74/2022 – CPI, convocação oitiva Laércio 

Assunção Laet 

181.  
20/10/2022 Ofício n. 73/2022 – CPI, convocação oitiva Evania 



 

 

Aparecida Liebl 

182.  
20/10/2022 Ofício n. 76/2022 – CPI – Requisita ao Samae 

apresentação de servidores 

183.  
20/10/2022 Ofício/Samae n. 70/2022 – libera servidores 

184.  
21/10/2022 Termo Compromisso Sidnei Alves Penteado 

185.  
21/10/2022 Termo Oitiva Sidnei Alves Penteado e fotos apresentadas 

186.  
21/10/2022 Termo Compromisso Sergio Romeu Chicatto 

187.  
21/10/2022 Termo Oitiva Sergio Romeu Chicatto 

188.  
21/10/2022 Termo Compromisso Calosney Oliveira Bastos 

189.  
21/10/2022 Termo Oitiva Calosney Oliveira Bastos e fotos 

apresentadas 

190.  
21/10/2022 Termo de não comparecimento Edson Mauro Kubiak 

191.  
21/10/2022 E-mail e procuração Sidnei Alves Penteado 

192.  
20/10/2022 Solicitação Jeferson de Gasper para oitiva por 

videoconferência 

193.  
24/10/2022 Termo Compromisso Carolina Silva Pires 

194.  
24/10/2022 Termo Oitiva Carolina Silva Pires 

195.  
24/10/2022 Termo Compromisso Pamela Bona 

196.  
24/10/2022 Termo Oitiva Pamela Bona 

197.  
24/10/2022 Termo dispensa oitiva Elisama de Souza 

198.  
24/10/2022 E-mail Setor da TI informando criação de n. PIN da CPI 

199.  
24/10/2022 Ofício/Samae 73/2022 – resposta ao Ofício n. 63/2022 – 

CPI, para encaminhar cópia do relatório final da auditoria 

interna referente aos contratos de máquinas 

200.  
25/10/2022 Ata da 13ª Reunião da CPI 

201.  
26/10/2022 Termo Compromisso Djair Ramos Garcia 

202.  
 26/10/2022 Termo Oitiva Djair Ramos Garcia 



 

 

203.  
26/10/2022 Termo Compromisso Elizio Pereira 

204.  
26/10/2022 Termo Oitiva Elizio Pereira 

205.  
26/10/2022 Termo Compromisso Moacir Silvestre Martins 

206.  
26/10/2022 Termo Oitiva Moacir Silvestre Martins 

207.  
26/10/2022 Memorando 1.2022 dos Membros da CPI requerendo 

cópias das sindicâncias junto ao Samae  

208.  
26/10/2022 Ofício n. 77/2022 – CPI, autoriza oitiva por 

videoconferência da testemunha Jeferson de Gasper 

209.  
26/10/2022 Confirmação de entrega do Ofício n. 77/2022 – CPI, para 

Jeferson de Gasper 

210.  
26/10/2022 Ofício n. 78/2022 – CPI, informações ao Gerente de 

Comunicação sobre registros fotográficos 

211.  
26/10/2022 Ofício n. 79/2022 – CPI, informações ao Gerente de 

Comunicação sobre oitivas com transmissão ao vivo 

212.  
26/10/2022 Ofício n. 80/2022 – CPI, informações ao Presidente da 

Câmara de Vereadores sobre oitivas com transmissão ao 

vivo 

213.  
26/10/2022 Ofício n. 81/2022 – CPI, solicita ao Samae cópia dos 

contratos com a empresa Jaraguá Artefatos de Cimento e 

com a empresa de comunicação 

214.  
26/10/2022 Ofício n. 82/2022 – CPI, solicita ao Samae  

 cópia integral da auditoria dos contratos de máquinas 

215.  
26/10/2022 Ofício n. 83/2022 – CPI, solicita ao Samae cópia integral 

das sindicâncias instauradas pela Portaria SAMAEJSU nº 

323/2022; Portaria SAMAEJSU nº 324/2022; e outras 

sindicâncias instauradas em razão dos contratos mantidos 

com a empresa Jaraguá Artefatos de Cimento Ltda. 

216.  
26/10/2022 Ofício n. 84/2022 – CPI, convocação oitiva Onésimo Sell 

217.  
26/10/2022 Ofício n. 85/2022 – CPI, convocação oitiva Elias Raasch 



 

 

218.  
26/10/2022 Ofício n. 85/2022 – CPI, convocação oitiva Antidio Lunelli 

219.  
25/10/2022 Certidão dispensa de oitiva Edson Mauro Kubiak 

220.  
25/10/2022 Certidão juntada decisão ADPF n. 848; decisão liminar e 

acordão 

221.  
26/10/2022 E-mail TI – informações sobre sistema para oitiva Jeferson 

de Gasper 

222.  
26/10/2022 E-mail TI – informações sobre sistema – criação de sala 

virtual – para oitiva Jeferson de Gasper 

223.  
24/10/2022 Documentos Pavimentação Adriana (resposta Ofício 

62/2022-CPI) 

224.  
27/10/2022 E-mail advogado Charlene Vargas – Solicitação de 

dispensa de oitiva de Charlene Vargas conforme atestado 

médico 

225.  
27/10/2022 E-mail advogado Pavimentação Odeli e Vargas (resposta 

ao Ofício n. 64/2022 – CPI) 

226.  
31/10/2022 Termo Compromisso Schirley Odeli Vargas Dina 

227.  
31/10/2022 Termo Oitiva Schirley Odeli Vargas Dina e fotografias 

apresentadas 

228.  
31/10/2022 E-mail com Procuração Schirley Odeli Vargas Dina 

229.  
31/10/2022 E-mail com Termo Compromisso Jeferson de Gasper 

230.  
31/10/2022 E-mail com Termo Oitiva Jeferson de Gasper 

231.  
31/10/2022 Memorando 2/2022 dos Membros da CPI requerendo 

cópias do contrato social e alterações da Empresa 

Jaraguá Artefatos 

232.  
03/11/2022 Ata da 14ª Reunião da CPI 

233.  
03/11/2022 Certidão dispensa oitiva Elias Arthur Raasch 

234.  
03/11/2022 Of. 1/2022 – Assessoria de Comunicação e Audiovisual 

sobre as transmissões ao vivo das oitivas da CPI e o seu 

armazenamento 



 

 

235.  
03/11/2022 Ofício 87/2022 – CPI, solicita à Empresa Jaraguá 

Artefatos cópia todas as alterações contratuais no contrato 

social 

236.  
03/11/2022 Ofício 88/2022 – CPI, solicita ao Samae cópia de todas as 

OS’s do Contrato n. 303/2018 

237.  
03/11/2022 Ofício 89/2022 – CPI, informa ao Presidente da Câmara 

as transmissões das oitivas pelo Youtube e Facebook da 

Câmara 

238.  
03/11/2022 Ofício 90/2022 – CPI, informa ao Gerente de 

Comunicação sobre as transmissões ao vivo pelo 

Facebook 

239.  
03/11/2022 Ofício 91/2022 – CPI, CONVIDA o Prefeito Jair Franzner 

para prestar informações para a CPI 

240.  
03/11/2022 Ofício 92/2022 – CPI, informa eventual prejuízo ao 

Ministério Público sobre rol de testemunhas a serem 

ouvidas em transmissão ao vivo. 

241.  
03/11/2022 Oficio/Samae n. 77/2022, em resposta ao Ofício n. 

83/2022 – CPI, e envia documentos 

242.  
04/11/2022 Termo Compromisso Eduardo Bertoldi 

243.  
04/11/2022 Termo Oitiva Eduardo Bertoldi 

244.  
04/11/2022 Termo Compromisso Gustavo Roweder 

245.  
04/11/2022 Termo Oitiva Gustavo Roweder 

246.  
04/11/2022 Termo Compromisso Ademir Izidoro 

247.  
04/11/2022 ermo Oitiva Ademir Izidoro e documentos apresentados 

248.  
07/11/2022 Termo Compromisso Ana Carolina B.S. Figur 

249.  
07/11/2022 Termo Oitiva Ana Carolina B.S. Figur 

250.  
07/11/2022 Termo Compromisso Giovani Mello 

251.  
07/11/2022 Termo Oitiva Giovani Mello 



 

 

252.  
07/11/2022 Termo Compromisso Onésimo Sell 

253.  
07/11/2022 Termo Oitiva Onésimo Sell 

254.  
07/11/2022 E-mail empresa Jaraguá Artefatos de Cimentos em 

resposta ao Of. 87.2022-CPI e documentos anexos 

255.  
07/11/2022 Memorando n. 03/2022 – GVRL, requerendo autorização 

de Chefe de Gabinete para auxiliar nos trabalhos 

256.  
07/11/2022 Ofício/Samae n° 78/2022 em resposta ao Ofício n. 

88/2022-CPI e documentos anexos 

257.  
08/11/2022 Memorando 3/2022 requerente a expedição de ofício para 

Delegacia solicitando cópia de documentos referente ao 

B.O. da testemunha Gustavo Roweder 

258.  
08/11/2022 E-mail juntada procuração Marcelino Vargas 

259.  
08/11/2022 E-mail empresa Jaraguá Artefatos de Cimentos com 

documentos faltantes na resposta ao Ofício n. 87/2022-

CPI 

260.  
08/11/2022 Ofício n. 93/2022-CPI informa prazo de armazenamento 

das reuniões para o setor de comunicação e TI 

261.  
08/11/2022 Ofício n. 94/2022-CPI solicita à Delegacia de Polícia cópia 

de documentos referente ao B.O. da testemunha Gustavo 

Roweder 

262.  
07/11/2022 Ofício n. 0136/2022-06PJ-JAR (6ª Promotoria de Justiça) 

em resposta ao Ofício n. 92/2022-CPI 

263.  
08/11/2022 Termo de convocações aprovadas CPI 1/2022 

264.  
09/11/2022 Juntada procuração Laércio da Assunção Laet 

265.  
09/11/2022 Termo de Compromisso Laércio da Assunção Laet 

266.  
09/11/2022 Termo de Oitiva Laércio da Assunção Laet 

267.  
09/11/2022 Ofício n. 95/2022-CPI alteração data oitiva Marcelino 

Vargas 

268.  
09/11/2022 Termo de Compromisso Evânia Ap. Duarte Liebl 



 

 

269.  
09/11/2022 Termo de Oitiva Evânia Ap. Duarte Liebl e documentos 

apresentados 

270.  
10/11/2022 Requerimento Antídio Lunelli solicitando audiência por 

vídeo conferência 

271.  
10/11/2022 Juntada Procuração Marcelino Vargas 

272.  
10/11/2022 Termo Compromisso Marcelino Vargas 

273.  
10/11/2022 Termo Oitiva Marcelino Vargas 

274.  
10/11/2022 Ata da 15 ª Reunião da CPI 

275.  
10/11/2022 Ofício n. 96/2022-CPI autorizando oitiva por vídeo 

conferência da testemunha Antidio Lunelli 

276.  
11/11/2022 Ofício n. 97/2022-CPI requisição à Presidência para 

aquisição HD externo 

277.  
11/11/2022 Ofício n. 98/2022-CPI solicita à Empresa Odeli e Vargas 

Ltda. cópia das notas fiscais da locação de rolo 

compressor 

278.  
11/11/2022 Ofício n. 99/2022-CPI, solicita ao Sr. Marcelino Vargas 

cópia da procuração pavimentação Adriana 

279.  
11/11/2022 Ofício n. 100/2022-CPI solicita ao Samae cópia das 

portarias de gestor e fiscal de todos os contratos desde 

2013 

280.  
11/11/2022 Ofício n. 101/2022-CPI solicita ao setor de Comunicação 

da CMJS a gravação em DVD de todos os depoimentos 

colhidos até o momento pela CPI 1/2022. 

281.  
11/11/2022 Oficio/Samae 79/2022 resposta ao Ofício n. 81/2022-CPI 

requerendo dilação de prazo 

282.  
11/11/2022 Ofício n. 102/2022-CPI concede dilação de prazo ao 

Samae 

283.  
11/11/2022 Termo Compromisso Antídio Aleixo Lunelli 

284.  
11/11/2022 Termo Oitiva Antídio Aleixo Lunelli 



 

 

285.  
11/11/2022 Juntada Documento da Delegacia de polícia (resposta ao 

Ofício n. 94/2022-CPI) 

286.  
14/11/2022 Requerimento 01/2022. Vereador Jeferson Cardozo, 

requerendo quebra de sigilo bancário 

287.  
14/11/2022 Requerimento 02/2022, Vereador Jeferson Cardozo, 

requerendo a anulação do depoimento da testemunha 

Antídio Lunelli 

288.  
16/11/2022 Requerimento 03/2022, Vereador Jeferson Cardozo, 

solicitando informações sobre o corte no vídeo do 

depoimento da testemunha Antídio Lunelli 

289.  
16/11/2022 Resposta da Gerência de Comunicação da CMJS ao 

Requerimento 03/2022, Vereador Jeferson Cardozo 

290.  
17/11/2022 Requerimento n. 04/2022 – Vereador Ronnie Lux, 

requerendo upload de uma cópia de segurança do 

depoimento da testemunha Antídio Lunelli 

291.  
17/11/2022 Requerimento n. 05/2022 – Vereador Ronnie Lux, 

requerendo auditoria externa acerca dos vídeos dos 

depoimentos da CPI 

292.  
17/11/2022 Ata da 16 ª Reunião da CPI 

293.  
17/11/2022 Requerimento 04/2022, Vereador Jeferson Cardozo, 

solicitando cópia da gravação da reunião CPI 17.11.22 

294.  
18/11/2022 Ofício n. 103/2022-CP, solicitando à Presidência da 

Câmara de Vereadores, auditoria externa acerca dos 

vídeos dos depoimentos da CPI 

295.  
18/11/2022 Ofício n. 104/2022-CP, solicitando à Presidência da 

Câmara de Vereadores, suspensão dos trabalhos da CPI 

para realização da auditoria externa dos vídeos dos 

depoimentos da CPI 

296.  
17/11/2022 Ofício/Samae n. 83/2022, encaminhando cópia dos 

contratos e notas de empenho com as empresas Jaraguá 

Artefatos e Think Brands Publicidade e Propaganda Ltda.  



 

 

297.  
17/11/2022 Ofício/Samae n. 82/2022, encaminhando listagens das 

portarias designando gestores e fiscais dos contratados 

do Samae 

298.  
21/11/2022 E-mail TI - Resposta ao Ofício 93/2022-CPI - Exclusão 

Vídeos Reuniões CPI 

299.  
21/11/2022 E-mail da Pavimentação Odeli e Vargas respondendo ao 

Ofício n. 99/2022 – CPI. 

300.  
21/11/2022 Requerimento n. 07/2022 – Vereador Ronnie Lux, 

requerendo auditoria interna acerca dos vídeos dos 

depoimentos da CPI 

301.  
21/11/2022 Ofício n. 105/2022-CP, à Presidência da Câmara de 

Vereadores, solicitando desconsiderar os ofícios n. 103 e 

104/2022-CPI 

302.  
21/11/2022 Ofício n. 106/2022-CP, à Presidência da Câmara de 

Vereadores, requerendo auditoria interna acerca dos 

vídeos dos depoimentos da CPI 

303.  
22/11/2022 Ofício n. 107/2022-CP, solicitando ao Samae cópias das 

ordens de pagamentos dos materiais entregues e das 

notas fiscais, ou outro documento, que comprovem a 

entrega de materiais pela empresa Jaraguá Artefatos da 

Cimento 

304.  
23/11/2022 E-mail TI e Comunicação - Resposta ao Ofício 93/2022-

CPI - Exclusão Vídeos Reuniões CPI 

305.  
23/11/2022 E-mail da Pavimentação Odeli e Vargas respondendo ao 

Ofício n. 98/2022 – CPI 

306.  
22/11/2022 Requerimento n. 08/2022 – Vereador Ronnie Lux, 

solicitando oficiar a empresa Jaraguá Artefatos de 

Cimente solicitando documentos 

307.  
22/11/2022 Requerimento Douglas de Oliveira solicitando cópia da 

ATA da 16ª Reunião da CPI 

308.  
24/11/2022 Pedido de Informação – Douglas de Oliveira - Solicitando 



 

 

cópia da ATA da 16ª Reunião da CPI 

309.  
24/11/2022 Cópia Petição Inicial Habeas Data – Autor Vereador 

Jeferson Cardozo – 5017399-34.2022.8.24.0036/SC 

310.  
24/11/2022 Decisão Liminar Habeas Data Cível n. 5017399-

34.2022.8.24.0036/SC 

311.  
25/11/2022 E-mail - Determinação URGENTE - gravação de reunião 

CPI 1/2022 

312.  
28/11/2022 Requerimento n. 10/2022 – Vereador Ronnie Lux, 

solicitando oficiar o Samae solicitando cópia de contratos 

313.  
29/11/2022 Requerimento Ademir Izidoro solicitando oitiva de 

testemunha 

314.  
29/11/2022 Sentença Habeas Data Cível n. 5017399-

34.2022.8.24.0036/SC – indeferimento e julgamento pela 

extinção do processo 

315.  
30/11/2022 Ofício n. 108/2022-CPI, resposta ao pedido de informação 

de Douglas de Oliveira 

316.  
30/11/2022 Ofício n. 109/2022-CPI, solicitando ao Samae informações 

sobre a ausência de resposta ao Ofício nº 82/2022-CPI 

317.  
30/11/2022 E-mail Gerência de Comunicação sobre Liberação das 

Oitivas - CPI Samae 

318.  
30/11/2022 Ofício/Samae n. 88/2022, encaminha documentos em 

resposta aos Ofícios n. 109 e 82/2022-CPI 

319.  
01/12/2022 Ofício n. 90/2022-Presidência, deferindo o pedido de 

designação de auditoria interna, constante no Ofício n. 

106/2022-CPI 

320.  
01/12/2022 Ofício n. 91/2022-Presidência, resposta ao Ofício n. 

97/2022-CPI 

321.  
01/12/2022 E-mail Setor de Comunicação - Determinação URGENTE 

- gravação de reunião CPI 1/2022 (17/11/2022) 

322.  
01/12/2022 Ofício/Samae n. 89/2022, encaminhando documentos da 

Empresa Jaraguá Artefatos de Cimento em resposta ao 



 

 

Ofício n. 107/2022-CPI 

323.  
01/12/2022 Ata da 17 ª Reunião da CPI 

324.  
05/12/2022 Requerimento 05/2022, Vereador Jeferson Cardozo, 

solicitando acesso ao vídeo da reunião CPI 01.12.22 

325.  
06/12/2022 E-mail Setor de Atos Legislativo e respostas referente a 

confecção de ofícios e encaminhamentos da CPI 

326.  
07/12/2022 Ofício n. 110/2022-CPI, resposta ao Requerimento 

05/2022, Vereador Jeferson Cardozo – acesso ao vídeo 

da reunião CPI 01.12.22 

327.  
08/12/2022 Ofício n. 1/2022-Conselho de Ética solicitando à CPI 

cópias das atas de reuniões da CPI 01/2022, bem como 

cópias do termos assinados pelos depoentes nas oitivas 

328.  
13/12/2022 E-mail da CPI para o Setor de Comunicação solicitando a 

manutenção do armazenamento da gravação da reunião 

da CPI 1/2022, realizada no dia 01/12/2022 

329.  
13/12/2022 E-mail da CPI para Encarregado de Proteção de Dados – 

para manifestação sobre tratamento de dados na CPI 

330.  
13/12/2022 E-mail Diretoria Administrativa e encaminhamento de 

vídeo 

331.  
14/12/2022 Ofício n. 111/2022-CPI, encaminha à Presidência da 

Câmara de Vereadores solicitação para confecção de ato 

para suspensão trabalhos CPI 

332.  
19/12/2022 Resolução n. 8/2022 – Suspensão dos trabalhos da CPI 

01/2022 de 21 de dezembro de 2022 a 10 de fevereiro de 

2023. 

333.  
19/12/2022 Ofício n. 112/2022-CPI, resposta ao Ofício n. 1/2022-

Conselho de Ética 

334.  
01/02/2023 Ofício 2/2023- Procuradoria Geral Legislativa (solicita 

dispensa participação reuniões CPI) e e-mail presidência 

deferindo o pedido 



 

 

335.  
13/02/2023 Ofícios aos membros da CPI (comunica retomada 

contagem prazo) 

336.  
13/02/2023 Requerimento 1/2023 - vereador Ronnie Leonel Lux 

(solicita dispensa auditoria interna) 

337.  
13/03/2023 Requerimento 1/2023 - Vereador Jeferson Cardozo 

(suspensão contrato Think Brands) 

338.  
14/03/2023 Ata da 18 ª Reunião da CPI 

339.  
16/03/2023 Ata da 19 ª Reunião da CPI 

340.  
14/03/2023 Ata da 18 ª Reunião da CPI Retificada 

341.  
17/03/2023 E-mail Procuradoria sobre quebra de sigilo 

342.  
21/03/2023 Ofício 5/2023-CPI convocação testemunha Derli 

Gonçalves Ribeiro 

343.  
21/03/2023 Ofício 6/2023-CPI convocação Bruno Dilmo 

344.  
21/03/2023 Ofício 7/2023-CPI convocação testemunha Nelcione 

Amaral 

345.  
21/03/2023 Ofício 8/2023-CPI convocação testemunha Charlene 

Vargas 

346.  
21/03/2023 Ofício 9/2023-CPI – Requisita ao Samae apresentação de 

servidores 

347.  
21/03/2023 Ofício 10/2023-CPI – solicita ao Samae documentos e 

sugere a suspensão do contrato da Think Brands 

348.  
21/03/2023 E-mail Procuradoria – Informa Decisões MS 5010572-

07.2022.8.24.0036 (Despacho e Sentença) 

349.  
23/03/2023 Ofício do Samae 15/2023 (resposta o of. 09/2023-CPI) 

350.  
27/03/2023 Ofício 11/2023-CPI - convocação testemunha Derli Silva 

Santos 

351.  
27/03/2023 Termo de DISPENSA Derli Gonçalves Ribeiro 

352.  
27/03/2023 Termo de Compromisso Derli Silva Santos 

353.  
27/03/2023 Termo de Oitiva Derli Silva Santos 



 

 

354.  
27/03/2023 Termo de Compromisso Bruno Dilmo de Souza 

355.  
27/03/2023 Termo de Oitiva Bruno Dilmo de Souza 

356.  
27/03/2023 Termo de Compromisso Nelcione Amaral 

357.  
27/03/2023 Termo de Oitiva Nelcione Amaral e documentos 

358.  
27/03/2023 Juntada Procuração Charlene Vargas 

359.  
27/03/2023 Termo de Compromisso Charlene Vargas 

360.  
27/03/2023 Termo de Oitiva Charlene Vargas 

361.  
27/03/2023 Ofício Samae 16/2023 (Resposta Oficio 10/2023) – 

Documento solicitados - Parte1 

362.  
29/03/2023 E-mail Setor TI - Tarcizio (resposta ao Ofício 97/2022-CPI) 

363.  
03/04/2023 Ata da 20 ª Reunião da CPI 

364.  
04/04/2023 Ofício Samae 18/2023 (resposta ao of. 10/2023-CPI) – 

Documentos solicitados - Parte 2 

365.  
03/04/2023 Memorando 3/2023 - Rodrigo Livramento (autorização 

assessor acesso CPI) 

366.  
18/04/2023 Ata da 21 ª Reunião da CPI 

367.  
17/04/2023 Ofício 02/2023 - Requerimento Jonathan Reinke – Rol de 

testemunhas 

368.  
24/04/2023 Memorando 5/2023 - Vereador Rodrigo Livramento – rol 

de testemunhas 

369.  
24/04/2023 Ofício 4/2023 - Vereador Ronnie Leonel Lux – solicita 

informações ao Samae 

370.  
24/04/2023 Ofício 5/2023 - Vereador Ronnie Leonel Lux - solicitação 

de documentos ao Samae 

371.  
24/04/2023 Ofício 7/2023 - Vereador Ronnie Leonel Lux – rol de 

testemunha 

372.  
25/04/2023 Ata da 21 ª Reunião da CPI 

373.  
28/04/2023 Ofício 13/2023-CPI - convocação da testemunha Héctor 



 

 

Tomelin) 

374.  
28/04/2023 Ofício 14/2023-CPI - convocação testemunha Leonice 

Funk 

375.  
28/04/2023 Ofício 15/2023-CPI - convocação testemunha Gustavo 

Roweder 

376.  
28/04/2023 Ofício 16/2023-CPI - convocação testemunha Elias 

Raasch 

377.  
28/04/2023 Ofício 17/2023-CPI - convocação testemunha Ricardo 

Portelinha 

378.  
28/04/2023 Ofício 18/2023-CPI - convocação testemunha Elisabet 

Spezia 

379.  
28/04/2023 Ofício 19/2023-CPI - convocação testemunha Ademir 

Izidoro) 

380.  
28/04/2023 Ofício 20/2023-CPI - convocação testemunha Ana 

Carolina Figur 

381.  
28/04/2023 Ofício 21/2023-CPI - convocação testemunha Sérgio Luiz 

Lourenço 

382.  
28/04/2023 Ofício 20/2023-CPI – Solicita documentos ao Samae 

383.  
28/04/2023 Ofício 23/2023-CPI - requisita apresentação de servidores 

ao Samae 

384.  
02/05/2023 Ofício 24/2023-CPI - convocação Ana Carolina Figur – 

correção de data 

385.  
03/05/2023 Ofício Samae 23/2023 (resposta ao Of. 23/2023-CPI) 

386.  
05/05/2023 Ofício Samae 25/2023 (resposta ao Of. 22.2023-CPI) 

387.  
08/05/2023 Termo de Compromisso Hector Tomelin 

388.  
08/05/2023 Termo de Oitiva Hector Tomelin 

389.  
08/05/2023 Termo de Compromisso Leonice Funk 

390.  
08/05/2023 Termo de Oitiva Leonice Funk 

391.  
08/05/2023 Termo de Compromisso Gustavo Roweder 



 

 

392.  
08/05/2023 Termo de Oitiva Gustavo Roweder 

393.  
08/05/2023 Ofício de Elias Raasch (informa impossibilidade de 

comparecimento) 

394.  
09/05/2023 E-mail Gustavo Roweder encaminhando prints de 

conversas 

395.  
09/05/2023 Juntada Procuração Elias Raasch 

396.  
09/05/2023 Ofício 25/2023-CPI - indeferimento solicitação Elias 

397.  
10/05/2023 Ofício 26/2023-CPI - nova convocação testemunha Elias 

Raasch 

398.  
10/05/2023 Ofício 27/2023 – solicita informações ao Samae 

399.  
10/05/2023 Ofício 28/2023 – solicita informações ao Presidente da 

Câmara de Vereador 

400.  
10/05/2023 Termo de Compromisso Ricardo Portelinha 

401.  
10/05/2023 Termo de Oitiva Ricardo Portelinha 

402.  
10/05/2023 Termo de Compromisso Elisabet Spezia 

403.  
10/05/2023 Termo de Oitiva Elisabet Spezia 

404.  
12/05/2023 Termo de Compromisso Ademir Izidoro 

405.  
12/05/2023 Termo de Oitiva Ademir Izidoro 

406.  
12/05/2023 Termo de Compromisso Ana Carolina Figur 

407.  
12/05/2023 Termo de Oitiva Ana Carolina Figur 

408.  
12/05/2023 Memorando 04/2023 – Vereador Rodrigo Livramento 

409.  
12/05/2023 Termo de Compromisso Sérgio Luiz Lourenço 

410.  
12/05/2023 Termo de Oitiva Sergio Luiz Lourenço 

411.  
12/05/2023 Termo de Compromisso Elias Raasch 

412.  
12/05/2023 Termo de Oitiva Elias Raasch 

413.  
18/05/2023 Ata da 23 ª Reunião da CPI 



 

 

414.  
  

415.  
16/05/2023 Ofício Samae 28/2023 (resposta ao ofício 27.2023-CPI) 

416.  
19/05/2023 Ofício 29/2023-CPI - convocação testemunha Alessandra 

Stinghen 

417.  
19/05/2023 Ofício 30/2023-CPI - convocação Leonardo Tasso 

418.  
19/05/2023 Ofício 31/2023-CPI - convocação Valmira Palhano 

419.  
19/05/2023 Ofício 32/2023-CPI - convocação Fabíola Helena Rocha 

420.  
19/05/2023 Ofício 33/2023-CPI - convocação João Berti 

421.  
19/05/2023 Ofício 34/2023-CPI - requisita ao Samae apresentação de 

servidores 

422.  
19/05/2023 Ofício 35.2023-CPI - requisita à Prefeitura apresentação 

de servidor 

423.  
18/05/2023 Ofício Requerimento Elias Arthur Raasch - cópia integral 

dos autos da CPI 

424.  
22/05/2023 Ofício Samae 29/2023 (resposta ao Of. 34.2023-CPI) 

425.  
23/05/2023 Ata da 24 ª Reunião da CPI 

426.  
23/05/2023 Requerimento Vereador Jeferson Cardozo – rol de 

testemunhas 

427.  
23/05/2023 Requerimento Vinicios Felipe Rodrigues - cópia integral 

dos autos da CPI 

428.  
25/05/2023 Ofício 36/2023-CPI - indefere pedido Elias A. Raasch 

429.  
25/05/2023 Ofício 37/2023-CPI - solicita contato Alessandra Stinghen 

430.  
25/05/2023 Ofício 38/2023-CPI (ao Prefeito conhecimento 

documentos apresentados por testemunha) 

431.  
30/05/2023 Juntada Lei 12.232/2010 (Lei Licitação Publicidade) 

432.  
25/05/2023 Ata da 25 ª Reunião da CPI 

433.  
29/05/2023 E-mail solicitando contato depoentes ao vereador Jeferson 

Cardozo 



 

 

434.  
29/05/2023 Ofício 39/2023-CPI - indefere pedido Vinicios F. Rodrigues 

435.  
29/05/2023 Termo de Compromisso Leonardo Tasso 

436.  
29/05/2023 Termo de Oitiva Leonardo Tasso 

437.  
29/05/2023 Termo de Compromisso Valmira Palhano 

438.  
29/05/2023 Termo de Oitiva Valmira Palhano 

439.  
29/05/2023 Requerimento Vereador Jeferson Cardozo - solicita oficiar 

Samae para indicar contatos 

440.  
30/05/2023 Ofício Presidente da CPI - indica servidor acompanhar 

busca de imagens 

441.  
31/05/2023 Ofício 40/2023-CPI – envia ao MP para conhecimento de 

prints 

442.  
31/05/2023 Ofício 41/2023-CPI – solicita ao Samae contatos de 

testemunhas) 

443.  
31/05/2023 Termo de Compromisso Fabiola Helena Rocha 

444.  
31/05/2023 Termo de Oitiva Fabiola Helena Rocha 

445.  
31/05/2023 Termo de Compromisso João Antonio Berti 

446.  
31/05/2023 Termo de Oitiva João Antonio Berti 

447.  
01/06/2023 Ofício 0050.2023.06PJ.JAR (do MP solicitando cópia 

vídeo depoimento Gustavo Roweder) 

448.  
05/06/2023 Ofício 42/2023-CPI - encaminha vídeo solicitado ao MP 

449.  
01/06/2023 Ofício Samae n° 30/2023 CPI (resposta ao of. 37.2023-

CPI) 

450.  
02/06/2023 Ofício Samae n° 32/2023 CPI (resposta ao Of. 41.2023-

CPI) 

451.  
02/06/2023 E-mail supressão de imagens em razão da LGPD 

452.  
05/06/2023 Ofício 4/2023 - pedido de informação Vereador Jeferson 

Cardozo 

453.  
05/06/2023 Ofício 43/2023-CPI (comunicação social CMJS - 



 

 

providencias vídeo quanto a LGPD) 

454.  
05/06/2023 Ofício 44/2023-CPI - Ao Vereador Jeferson Cardozo - 

resposta ao pedido de informação 

455.  
05/06/2023 Ofício Of. 45/2023-CPI - ao MP sobre pedido de 

informação Vereador Jeferson Cardozo 

456.  
06/06/2023 Ofício esclarecimentos Fabíola H. Rocha 

457.  
06/06/2023 Ofício 46/2023-CPI (ao Vereador Jeferson Cardozo - 

solicita contatos testemunhas solicitadas para depor 

458.  
07/06/2023 E-mail do Vereador Jeferson Cardozo com contatos 

solicitados através do Of. 46.2023-CPI – rol de 

testemunhas 

459.  
07/06/2023 Ofício 47/2023-CPI (ao Samae - notas fiscais originais) 

460.  
12/06/2023 Ofício 11/2023 - Programas e Ações Institucionais 

(informa agendamento com TV Câmara) 

461.  
13/06/2023 Ata da 26 ª Reunião da CPI 

462.  
12/06/2023 Ofício TCE-SC-SEG-7174.2023 - informativo 

463.  
01/06/2023 Requerimento Jeferson Cardozo (comprovar proximidade 

Fabíola Rocha e Ademir Izidoro) 

464.  
01/06/2023 Requerimento Jeferson Cardozo (solicitar prints João Berti 

e Gustavo Roweder) 

465.  
14/06/2023 Ofício 48/2023-CPI - solicita parecer ao encarregado de 

dados 

466.  
14/06/2023 Ofício 49/2023-CPI - convocação Edson Junkes 

467.  
14/06/2023 Ofício 50/2023-CPI - convocação Áurea J. Arendartchuuck 

468.  
14/06/2023 Ofício 51/2023-CPI - convocação Ana Luisa Kruger 

469.  
14/06/2023 Ofício 52/2023-CPI - convocação Jailson Angeli 

470.  
14/06/2023 Ofício 53/2023-CPI - convocação Max Sandroi Maciel 

Pires 

471.  
14/06/2023 Ofício 54/2023-CPI - convocação Patricia Paula Morais 



 

 

472.  
14/06/2023 Ofício 55/2023-CPI - convocação Luis Antônio Mittelmann 

473.  
14/06/2023 Ofício 56/2023-CPI - convocação Alessandra Stinghen 

474.  
14/06/2023 Ofício 57/2023-CPI - requisita ao Samae apresentação de 

servidores 

475.  
16/06/2023 Oficio Samae n° 35/2023 CPI (resposta ao Of. 47.2023-

CPI) 

476.  
16/06/2023 Oficio Samae n° 36/2023 CPI (resposta ao Of. 57.2023-

CPI) 

477.  
20/06/2023 Ata da 27 ª Reunião da CPI 

478.  
19/06/2023 E-mail encarregado de dados sobre as convocações 

479.  
21/06/2023 E-mail Jeferson Cardozo informa não comparecimento 

480.  
21/06/2023 Termo de Compromisso Edson Junkes 

481.  
21/06/2023 Termo de oitiva Edson Junkes e procuração 

482.  
21/06/2023 Termo de Compromisso Áurea Joelma Arendartchuk 

483.  
21/06/2023 Termo de Oitiva Áurea Joelma Arendartchuk 

484.  
21/06/2023 Termo de Compromisso Ana Luisa Kruger 

485.  
21/06/2023 Termo de Oitiva Ana Luisa Kruger 

486.  
21/06/2023 Termo de não comparecimento Jailson Angeli 

487.  
21/06/2023 Termo de não comparecimento Max Sandroi Maciel Pires 

488.  
21/06/2023 Termo de não comparecimento Patrícia Paula Morais 

489.  
21/06/2023 Termo de Compromisso Alessandra Stinghen 

490.  
21/06/2023 Termo de Oitiva Alessandra Stinghen 

491.  
21/06/2023 Ata da 28 ª Reunião da CPI 

492.  
21/06/2023 Ofício 9/2023 Ronnie Leonel Lux – requerer encerramento 

produção de provas 

493.  
22/06/2023 Requerimento Vinicios Felipe Rodrigues 



 

 

494.  
26/06/2023 Memorando 7/2023 Rodrigo Livramento – requer a 

disponibilização relatório 

495.  
26/06/2023 Ofício 58/2023-CPI – Ao Samae sobre Notas fiscais 

originais 

496.  
26/06/2023 Ofício 59/2023-CPI - resposta memorando 7/2023 Rodrigo 

Livramento 

497.  
27/06/2023 Ofício esclarecimentos Alessandra Stinghen e 

documentos 

498.  
29/06/2023 Juntada Sentença MS 5017712-92.2022.8.24.0036/SC 

499.  
30/06/2023 Ofício Samae n° 47/2023 CPI - referente ao Of. 58.2023-

CPI 

500.  
30/06/2023 Certidão de Juntada 

501.  
31/07/2023 Juntada Ofício 103/2023 - Comissão Permanente de 

Processo Administrativo Geral (Executivo) 

502.  
15/08/2023 Juntada Requerimento 7.2023 (prorrogação de prazo CPI) 

e votação (24/04/2023) 

503.  
04/07/2023 Ofício 61/2023-CPI - encaminha oitivas para Comissão 

Processo Administrativo Geral 

504.  
18/07/2023 Ofício de Ademir Izidoro solicitando informações 

505.  
19/07/2023 Ofício 62/2023-CPI - resposta Ademir Izidoro 

506.  
15/08/2023 Ofício 04/2023 – Gabinete Vereador Jonathan Reinke, 

entrega o Relatório da CPI para apreciação, 

considerações e deliberação. 

507.  
17/08/2023 Ata da 29ª Reunião da CPI 

508.  
  

509.  
  

510.  
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1 INTRODUÇÃO 

 

Em 21/06/2022, os Vereadores Jeferson Cardozo, Nina Santin Camello, 

Sirley Maria Schappo e Rodrigo Livramento, protocolaram Requerimento de Criação 

de Comissão Parlamentar de Inquérito, nos termos do artigo 28 e seguintes da Lei 

Orgânica do Município e artigo 101 e seguintes do Regimento Interno da Câmara de 

Vereadores, para investigar os indícios de atos ilegais e irregularidades cometidos 

em contratos mantidos pela Autarquia SAMAE com empresas terceirizadas, com 

possível ciência de cargos comissionados e servidores efetivos de tais 

irregularidades. 

Assim, em 28/06/2022, por meio da Resolução n 3/2022, foi criada a 

Comissão Parlamentar de Inquérito, com a finalidade de apurar as irregularidades no 

Serviço Autônomo de Água e Esgoto – SAMAE, de Jaraguá do Sul, constantes no 

requerimento inaugural. 

Após encaminhamentos internos e de ordem judicial, foram definidos a 

composição dos membros dentro da proporcionalidade partidária: Osmair Luiz 

Gadotti, Jonathan Reinke, Jeferson Cardozo, Ronnie Leonel Lux e Rodrigo 

Livramento.  

Em 26/07/2022, em primeira reunião dos membros, foram eleitos a 

composição da Mesa, na seguinte ordem: Osmair Luiz Gadotti – Presidente; 

Jonathan Reinke – Relator; Membros: Jeferson Cardozo, Ronnie Leonel Lux e 

Rodrigo Livramento. 

Ato contínuo, foram definidos os horários das reuniões ordinárias e 

encaminhamentos iniciais. 

Os trabalhos da CPI iniciaram tendo por base os documentos inicialmente 

juntados na resposta ao Pedido de Informação n. 33/2021 da Câmara de 

Vereadores (Documentos de Evento n. 42), referente ao Processo Administrativo do 

SAMAE – Portaria SAMAEJSU n. 647/2021, “instaurado para apurar supostas 

irregularidades na execução do contrato firmado com a empresa Pavimentação 

Odeli e Vargas Ltda”. 

Em paralelo aos trabalhos da CPI, é de conhecimento a existência dos 

Inquéritos Civis 06.2021.00002056-3 e 06.2022.00001454-3, também para apurar 



 

 

irregularidades nos contratos do Samae com terceirizadas, sendo este último relativo 

ao contrato da Pavimentação Odeli e Vargas Ltda.  

Os trabalhos da CPI delimitaram as formalidades dos atos e o estudo de 

todos os contratos firmados entre a Autarquia Municipal e empresas terceirizadas 

entre os anos 2016 e 2022, estabelecendo a análise somente dos contratos das 

empresas Pavimentação Odeli e Vargas Ltda., Jaraguá Artefatos de Cimento e 

Think Brands Publicidade e Propaganda Ltda (Cliczoom Propaganda E Publicidade 

Ltda.). 

A comissão ao longo dos trabalhos, também deliberou sobre a coleta de 

provas documentais e a oitiva dos respectivos envolvidos, sendo apuradas as 

irregularidades e encaminhamentos de forma individualizada por contrato, conforme 

passamos a expor. 
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2 PAVIMENTAÇÃO ODELI E VARGAS LTDA. – CNPJ 07.933.768/0001-67 

 

Os trabalhos da CPI tiveram como fase inicial a investigação do contrato da 

empresa Pavimentação Odeli e Vargas Ltda. e o sócio proprietário da empresa 

Marcelino Vargas, tendo como base documental inicial a resposta ao Pedido de 

Informação n. 33/2021 (Evento n. 42), referente ao Processo Administrativo 07/2021 

– Portaria SAMAEJSU n. 647/2021, instaurado internamente para apurar supostas 

irregularidades na execução do contrato firmado com a empresa Pavimentação 

Odeli e Vargas Ltda. 

O Contrato n. 303/2018, licitado por meio do Pregão n. 137/2018, teve por 

objetivo a contratação de serviços de assentamento, reparo, reposição de lajotas, 

paver e paralelepípedos para execução em trechos contínuos e descontínuos (tapa 

buraco), num total de 27.000m² (vinte e sete mil metros quadrados) e 18.000m² 

(dezoito mil metros quadrados) no período de 12 (doze) meses, respectivamente 

para os trechos contínuos e descontínuos (tapa buraco). 

Segundo as denúncias, a empresa responsável pelo serviço de 

repavimentação supramencionado, ao realizar o serviço, registrava medições a 

maior ao que de fato era a obra, de ordem do proprietário da empresa Marcelino 

Vargas, com o consentimento do fiscal e gestor do contrato, respectivamente, Srs. 

Laércio de Assunção Laet e Evania Aparecida Duarte Liebl, e o do segundo fiscal do 

contrato designado em 2021, Bruno Dilmo de Souza. As medições a maior, ainda 

segundo as denúncias, eram em proveito próprio do Marcelino Vargas e dos 

respectivos fiscais e gestora do contrato, com troca de presentes, brindes, entregas 

de valores em espécie, mantendo uma relação próxima e de amizade que permitia 

informações privilegiadas para facilitar no processo licitatório e a manutenção do 

contrato, causando, por consequência, prejuízo ao erário público. 

Para tanto, no presente contrato foram juntados os autos da CPI o Processo 

Administrativo 07/2021, parte do Inquérito Civil n. 06.2022.00001454-3, o edital de 

licitação, contratos e respectivos aditivos, as ordens de serviços relativos aos 

serviços de repavimentação da empresa ora investigada e demais documentos 

complementares que contribuiram para a elucidação dos fatos. 



4 
 

 

2.1 DO PROCESSO ADMINISTRATIVO 07/2021 

 

O processo administrativo foi instaurado pelo então Diretor Presidente da 

Autarquia, Sr. Ademir Izidoro, em 08/09/2021, que teria recebido denúncias, via 

mensagem pela rede social Facebook, que havia irregularidades no contrato com a 

empresa Odeli e Vargas Ltda. 

Embora as mensagens não tenham sido divulgadas (ainda que garantindo o 

anonimato dos denunciantes), segundos os depoimentos prestados pelos 

funcionários Ana Carolina Figur e Giovane Mello, naquele processo, e analisados 

por essa Comissão, o Sr. Ademir Izidoro recebeu os denunciantes, com a presença 

dos dois funcionários para compreender as denúncias formuladas. 

Segundo os relatos dos dois funcionários em igual teor, a denúncias 

relatavam que as medições das ordens de serviço, para a realização de 

pavimentação e calçamento, ocorriam em metragem maior ao que de fato era o 

serviço ou, ainda, medições extras em serviços em que já havia sido executado e 

precisam ser feitos, gerando, por consequência, pagamento a maior. 

Segundo os depoimentos, tal situação era compactuada pelos fiscais e 

gestores do contrato, Srs. Laércio de Assunção Laet e Evania Aparecida Duarte 

Liebl, Marcelino Vargas, com troca de presentes, brindes, informações privilegiadas 

respectivamente, cujos tinham uma relação de amizade muito próxima com o sócio 

administrador da referida empresa e até entrega de valores em espécie.  

Que diante das circunstâncias, o Diretor-Presidente determinou investigação 

preliminar interna, sendo novamente designados os servidores Ana Carolina Figur e 

Giovane Mello para realizar as conferências das Ordens de Serviços (OS’s) com 

pagamento previsto para agosto/2021. Além da Ana Caroline e Giovani Mello, foi 

designado o funcionário Jean Pablo de Mello Cordeiro, do setor de Resíduos 

Sólidos. Que dessa conferência preliminar resultou que nenhuma medição estava 

correta, da seguinte forma: 

• Serviço de tapa buraco - 133 ordens com lançamento para agosto: 

o 108 verificadas 

o 65 medições a maior; 
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o 5 a menor;  

o 5 não foi possível medir em virtude do lapso temporal 

o 33 OS’s tinha medições, mas ainda sem intervenção 

• Serviço contínuo - 16 ordens com lançamento para agosto: 

o 13 verificadas; 

o 2 medidas a maior; 

o 7 medidas sem intervenção;  

o 4 não foi possível verificar pelo lapso temporal. 

 

Após a apuração preliminar, o Diretor-Presidente do SAMAE, determinou a 

abertura do Processo Administrativo 07/2021, instaurado por meio da Portaria 

SAMAEJSU N. 647/2021. 

Da análise dos documentos acostados por meio do Evento n. 76, verificou-

se que os trabalhos do processo interno, também denominado de “sindicância” pelos 

membros da CPI, foram divididos em coleta de prova documentais, testemunhais e 

inspeção in loco, observando os princípios do contraditório e ampla defesa. 

 

 2.1.1 Da prova documental  

 

Foram juntados inicialmente os documentos relativos ao Pregão n. 

137/2018, o Contrato n. 303/2018, do Samae com a empresa de Pavimentação 

Odeli e Vargas, e respectivos aditivos. 

A empresa Pavimentação Odeli e Vargas, foi vencedora para a contratação 

dos serviços de assentamento, reparo, reposição de lajotas, paver e paralelepípedos 

para execução em trechos contínuos e descontínuos (tapa buraco), num total de 

27.000m² (vinte e sete mil metros quadrados) e 18.000m² (dezoito mil metros 

quadrados) no período de 12 (doze) meses, respectivamente para os trechos 

contínuos e descontínuos (tapa buraco). 

Segundo apurado pelos membros da Comissão do Processo Administrativo 

n. 07/2021, a empresa de Pavimentação Odeli e Vargas já tinha contrato vigente por 
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ocasião do Pregão n. 137/2018, influenciando na apuração de orçamentos e, 

consequentemente, na formulação do termo de referência. 

Assim, tocante aos documentos do processo licitatório, os próprios membros 

julgadores do processo licitatório e, posteriormente, do Processo Administrativo n. 

07/2021, constataram um aumento de 37% (trinta e sete porcento) entre os preços 

praticados no Contrato n. 341/2017 e a proposta apresentada no processo licitatório, 

tanto que durante o julgamento os valores foram reajustados conforme documento 

(Evento 76 - Processo Administrativo 007-2021 – Arquivo 201-347, p. 37-53)1. 

Desta feita, o contrato foi acertado e homologado (Evento 76 - Processo 

Administrativo 007-2021 – Arquivo 201-347, p. 49), fixando o valor por metro 

quadrado, em R$ 23,70 (vinte e três reais e setenta centavos) para trechos 

contínuos e R$ 28,70 (vinte e oito reais e setenta centavos) para trechos 

descontínuos (tapa buraco), conforme a planilha do Contrato n. 303/2018: 

 

Contudo, é importante salientar, conforme apurado pelos membros da 

Comissão do Processo Administrativo n. 07/2021, em Termo de Diligência datado de 

08/02/2022 (Evento 76. Administrativo 007-2021 – Arquivo 628-1131 – p. 205)2, a 

 
1 Evento n. 76. 76.Processo Administrativo 007-2021 - Pavimentação Odeli Vargas Ltda\Processo 
Físico\1-458 
2 Evento n. 76. Processo Administrativo 007-2021 - Pavimentação Odeli Vargas Ltda\Processo 
Físico\processo 628 - 1131\processo 628 - 1131\processo 628 - 1131 
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empresa de Pavimentação Odeli e Vargas, participa das licitações do Samae desde 

2008, sendo que até 2021, foram 25 licitações das 26 lançadas pelo Samae, sendo 

que neste período apenas por 2 (duas) vezes a empresa não foi a vencedora. 

Tem-se que tal constatação corrobora a dúvida suscitada inicialmente ainda 

no processo de licitação, tendo em vista que os preços praticados pela contratada, 

influenciaram de modo expressivo para a formação dos preços e metragem do termo 

de referência.  

O referido termo de diligência ainda aponta que desde 2014, ano em que a 

Sra. Evania Aparecida Duarte Liebl assumiu a função junto a Diretoria de Obras da 

autarquia, a empresa Odeli e Vargas, coincidentemente, “foi a única vencedora dos 

certames que tinham por objeto a recolocação de pavers e paralelepípedos”. 

Não obstante, o processo administrativo também constatou, conforme Termo 

de Diligência datado de 17/01/2022 (Evento 76. Administrativo 007-2021 – Arquivo 

628-976 – p. 563)3, “que vários equipamentos pertencentes a outros contratos 

firmados com o Samae”, são os mesmos descritos no Anexo X do Termo de 

Referência do Edital do Pregão n. 137/2018 – Ref. ao Contrato n. 303/2018, que 

deveriam ser executados pela Empresa de Pavimentação Odeli e Vargas Ltda: 

 

 

 
3 Evento n. 76. Processo Administrativo 007-2021 - Pavimentação Odeli Vargas Ltda\Processo 
Físico\processo 628 – 1131. 
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Em outras palavras, o “serviço de cancha”, como é denominado pela 

autarquia, que deveria ser prestado pela Empresa de Pavimentação Odeli e Vargas 

Ltda, mas não foi, desencadeou outras três contratações de máquinas pelo Samae 

com empresas terceirizadas (Evento 76. Administrativo 007-2021 – Arquivo 628-976 

– pgs. 563-569)4, gerando entre os anos 2020 e 2021, segundo o termo de 

diligência, um prejuízo ao Samae no montante de R$ 28.576,49 (vinte e oito mil e 

quinhentos e setenta e seis reais e quarenta e nove centavos).  

Ato contínuo, os trabalhos da comissão do Samae, desenvolveu outros 

quatro relatórios de diligência de grande importância para as investigações: 

Relatório de pagamentos de serviços não previstos no contrato (Evento n. 76. 

Processo Administrativo – Arquivo 1132-1162 – Processo01 – p. 169) e três 

Relatórios de Inspeção In Loco, conforme será tratado em tópico específico. 

No que tange ao relatório de pagamentos supracitado previsto no Termo de 

Diligência datado de 07/02/2022, segundo a comissão do processo administrativo, 

teve por objetivo verificar as ordens de serviços pagas à empresa de Pavimentação 

Odeli e Vargas Ltda., sem que o serviço tivesse previsto no contrato, qual seja 

recolocação de meio-fio.  

Assim, o relatório foi divido conforme os serviços foram lançados no sistema 

com base nos serviços e preços contratados – R$ 23,70 (vinte e três reais e setenta 

centavos) para trechos contínuos e R$ 28,70 (vinte e oito reais e setenta centavos) 

para trechos descontínuos (tapa buraco).  

Após confrontar as ordens de serviço com informações do sistema de 

gerenciamento de ordens de serviço Sansys e as planilhas de fechamento mensal 

enviada juntamente com a nota fiscal para pagamento no período entre 23/10/2018 

à 14/08/2021, chegou-se ao prejuízo de R$ 394.007,60 (trezentos e noventa e 

quatro mil e sete reais e sessenta centavos), conforme resumo5: 

 
4 Evento n. 76. Processo Administrativo 007-2021 - Pavimentação Odeli Vargas Ltda\Processo 
Físico\processo 628 - 1131 
5 Evento n. 76. Processo Administrativo – Arquivo 1132-1162 – Processo01 – p. 197 
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Não há nos autos do Processo Administrativo nenhum outro documento ou 

termo de diligência apontando de forma expressa o impacto financeiro de todos os 

serviços executados com medição a maior ou em duplicidade, que geram 

pagamentos irregulares e a maior. 

  

 

2.1.2 Das inspeções via geoportal e in loco realizadas 

 

Além da análise da prova documental e oral, conforme será tratado em 

tópico posterior, a comissão do processo administrativo desenvolveu três relatórios 

de inspeção in loco e via geoportal para tentar apurar as ordens de serviço com as 

medições a maior.  

O primeiro relatório no Termo de Diligência datado de 21/10/2021, foram 

realizadas inspeções in loco em que foram confrontados os serviços executados 

com as ordens de serviço solicitadas e processadas na nota fiscal emitida em 

26/08/2021, alcançando os seguintes resultados6: 

 
6 Evento n. 76. Processo Administrativo – Arquivo 380-400, p. 13 e ss. 
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Além disso, nesse primeiro relatório apontou preliminarmente os serviços de 

conserto do meio-fio não previsto no contrato, cuja apuração total foi realizada 

posteriormente por meio do Termo de Diligência datado de 07/02/2022, previsto no 

Evento n. 76. Processo Administrativo – Pasta 628-1131 – Processo01 – p. 1697, 

tratado no tópico anterior. 

Em conclusão, foi apurado, no mês de agosto de 2021, dos serviços 

contratados, houve medições a maior ou em duplicidade que geram pagamentos a 

maior no montante de R$ 36.137,53 (trinta e seis mil e cento e trinta e sete reais e 

cinquenta e sete centavos). Dos serviços não previstos (meio-fio) totalizou o 

pagamento de R$ 11.955,21 (onze mil e novecentos e cinquenta e cinco reais e 

vinte e um centavos). Ao todo, foram gerados pagamos irregulares no montante de 

R$ 48.092,75 (quarenta e oito mil e noventa e dois reais e setenta e cinco centavos. 

O segundo relatório, por sua vez, desenvolvido no Termo de Diligência 

datado de 10/02/2022 (Evento n. 76. Processo Administrativo – Arquivo 1132-1162 – 

Processo01 – p. 207), que teve por objetivo apurar todas as ordens de serviços, com 

mais de 45m² (quarenta e cinco metros quadrados), emitidas pelo Fiscal do 

Contrato, Sra. Laércio de Assunção Laet. 

A diligência teve por objetivo, “verificar se as denúncias de: a) medições 

extras e aleatórias, no final do mês, de serviços não executados, feitas por Laércio 

(fiscal do contrato) e Sr. Marcelino (dono da empresa) para aumentar o valor do 

faturamento mensal; b) ordens de serviços eram emitidas em duplicidade para um 

mesmo serviço e se esses serviços eram pagos como se fossem serviços diferentes; 

c) serviços mal executados e feito o retrabalho, porém cobrado pelos dois serviços”. 

(p. 207). 

O termo de diligência confrontou as informações do sistema de 

gerenciamento de ordens de serviço Sansys, com as imagens do sistema de 

Geoprocessamento da Prefeitura de Jaraguá do Sul, Google Maps e relatos de 

servidores do Samae. 

 
7 Evento n. 76.Processo Administrativo 007-2021 - Pavimentação Odeli Vargas Ltda\Processo 
Físico\processo 628 - 1131\processo 628 - 1131\processo 628 - 1131 
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Conforme as apurações realizadas, a comissão do processo administrativo 

conclui que entre o período de out/2018 à jul/2021, foram emitidas 525 ordens de 

serviços para a realização dos serviços contratados da Odeli Vargas, sendo que 269 

ordens de serviços foram emitidas pelo servidor Laércio, correspondendo a 51% 

(cinquenta e um porcento) das ordens solicitadas (Evento n. 76. Processo 

Administrativo – Pasta 628-1131 – Processo01 – p. 208)8. 

A diligência realizada, permitiu a apuração das 269 ordens de serviço, sendo 

apresentado apontamentos somente sobre aquelas que apresentavam 

inconsistência, porém, não foram confrontadas ordens de serviços com notas fiscais 

e pagamentos para apontar eventuais pagamentos irregulares. 

Embora o relatório não tenha trazido uma conclusão ou um quadro resumido 

dos números apurados, é possível pela leitura verificar inconsistências entre a 

metragem da rua e a metragem lançada na ordem de serviço. 

Por fim, em terceira inspeção de metragem com as ordens de serviço, 

realizada por meio Ata 11, datada de 21/02/2022, gravada em vídeo, a comissão do 

processo administrativo se fez acompanhada pelos representantes da empresa 

Pavimentação Odeli e Vargas para verificações de ordens de serviço de 24 (vinte e 

quatro) ruas específicas que apresentaram controvérsia entre a defesa e a comissão 

do processo administrativo, inclusive realizando inspeção in loco. 

Ao trazer as ordens de serviço e trabalhos executados, iniciaram com a Rua 

Padre Donato Wirmes, Bairro Ilha da Figueira. Foi constatado que algumas ordens 

encaminhadas se referem a retrabalho, cuja execução não poderia ser cobrada 

novamente. O Sr. Marcelino Vargas, sócio proprietário da empresa, se manifestou 

de forma contrária (Evento n. 76 – Processo Administrativo – DVD’s – DVD 82 - 

Vídeo diligência 1 – 13min-20min) e demonstrou desconhecer tal previsão contratual 

e discordar dos seus termos, reforçando que deve ser pago, pois trata-se de horas 

trabalhadas. 

Na Rua Adão Maba, foi verificado pela comissão in loco que foram 

realizados dois serviços, um medindo 4m² e outro 7,95m², porém teria sido pago 

 
8 Evento n. 76.Processo Administrativo 007-2021 - Pavimentação Odeli Vargas Ltda\Processo 
Físico\processo 628 - 1131\processo 628 - 1131\processo 628 - 1131 
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13,35m². Nessa oportunidade a comissão reforçou a função de esclarecer e verificar 

inconsistências, contestando os argumentos do Sr. Marcelino (Evento n. 76 – 

Processo Administrativo – DVD’s – DVD 82 - Vídeo diligência 1 – 57min). Na mesma 

rua foi verificado que desde 2018, foram realizados 17 (dezessete) serviços, 

conforme ordens de serviço. 

Ainda, durante o relatório de diligência, foi constado outras ruas que seriam 

visitadas. Chama atenção os relatos na Rua Prefeito José Bauer.  

Embora não conste no relatório de diligência, segundo mencionado pela 

comissão o morador alegou que pediu conserto da rede, cujo serviço foi feito, 

porém, teve que refazer o serviço da calçada. O morador fez contato para abertura 

de chamado/ordem de serviço, porém, precisou contratar o “reserviço” com 

particular, num custo de aproximadamente R$ 5.000,00 (cinco mil reais), contudo, no 

sistema do Samae, esse serviço também consta como feito e faturado pelo Samae 

(Evento n. 76 – Processo Administrativo – DVD’s – DVD 82 - Vídeo diligência 1 – 

1h16min). 

Na Rua Irmão Marista, além da divergência entre a metragem da rua e a 

metragem lançada na ordem de serviço, conforme apurado pela comissão, ficou 

também demonstrado divergência com o material retirado no almoxarifado (Evento 

n. 76 – Processo Administrativo – DVD’s – DVD 82 - Vídeo diligência 1 – 2h10min), 

cujas considerações serão feitas em tópico próprio. 

As demais ruas, quais sejam, Ricardo Grimm, Floriano Stahlein, Teobaldo 

Murara, Henrique Bortolini, Otto Schneider, João Ambrósio, José Ercshing, Servidão 

29 – Silvio Argemiro Marcelino, Eugenio Nicolini, Georg Niemann, Roberto 

Marquardt, Henrique Pasold, Max Nicolau Wilhelm Schmidt, ETA Central – Rua 

Erwino Menegotti, Ponto de Entrega Voluntária – PEV, ETE Figueira, Rua Horácio 

Pradi, Rua Zacko, Francisco Vegini, Julius Verch,  Rinaldo Bogo – ERAT e Rua 

Tarcicio de Oliveira Mota, as divergências constatadas, com metragens superiores, 

ordens duplicadas (o mesmo trabalho) e “retrabalho”, se encontram na Ata 11 do 

Processo Administrativo 7/2021 (Evento n. 76 – Processo Administrativo – Processo 

Físico – Doc. 1132-1162, p. 26 e Pasta DVD’s – DVD 82 - Vídeo diligência 1 e 2). 
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Neste último relatório, as insurgências quanto as ordens de serviço de 24 

(vinte e quatro) ruas específicas – sendo tão somente este o objeto deste último 

relatório –, foram devidamente registradas, reforçando durante os vídeos o total 

desconhecimento do Sr. Marcelino sobre os termos do contrato. 

 

 

2.1.3 Das oitivas das testemunhas e supostos envolvidos 

  

Para apurar os fatos e esclarecer as denúncias que ensejaram a abertura do 

Processo Administrativo 7/2021, os membros da Comissão do Samae, convocaram 

para prestar depoimento, de primeiro momento, os funcionários Ana Caroline Figur; 

Giovane Mello; Coordenador do Almoxarifado Djair Garcia; os funcionários do 

almoxarifado, Srs. Elizio Pereira e Moacir Silvestre Martins. 

Após, considerando os documentos coletados, ainda foram ouvidos os 

seguintes funcionários da autarquia: Bruno Dilmo de Souza; Jurandir de Luca; Derli 

Gonçalves Ribeiro; Joel Franccetto Nartins Velho, Hector Honório Santos Tomelin e 

os supostos envolvidos Evania Aparecida Duarte Liebl e Laércio de Assunção Laet. 

A Empresa Odeli e Vargas, por sua vez, solicitou a oitiva dos funcionários da 

Empresa: Mirian Charlene Nunes Raiski; Fábio José Oliveira; Youri de Góes; Sidnei 

Alves Penteado; Enio Kuster Filho; Irineu Rietter; Gilmar Mesquita Siqueira; Bruno 

Silveira Dolberth e o representante da empresa Marcelino Vargas. 

Muitas destas testemunhas foram ouvidas novamente nos trabalhos de 

coleta de prova oral pela CPI, cujas informações e esclarecimentos serão tratados 

no tópico próprio posterior. 

 

2.1.3.1 Ana Caroline Bornemann Silveira Figur 

 

Durante os trabalhos do Processo Administrativo n. 7/2021, a funcionária 

relatou o então Diretor Presidente da Autarquia, Sr. Ademir Izidoro, recebeu 

denúncias sobre irregularidades no contrato da Empresa Odeli e Vargas e que, 
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diante da gravidade solicitou reunião presencial com os denunciantes e com 

acompanhamento da testemunha Ana Caroline B.S. Figur e do outro funcionário 

Giovane Mello. 

Na data agendada, compareceu um denunciante, solicitando anonimato, 

uma vez que o primeiro denunciante tem medo de divulgar o nome em razão do teor 

da denúncia. 

No mérito, a testemunha supra confirmou o teor da denúncia, em que o 

denunciante relata que no contrato do Samae com a Empresa Pavimentação Odeli e 

Vargas Ltda., as medições – do metro quadrado do contrato - eram a maior e/ou era 

realizadas medições extras. 

Segundo a testemunha, os relatos do denunciante afirmavam que o Sr. 

Marcelino Vargas, sócio proprietário da empresa Odeli e Vargas, tinha informações 

privilegiadas sobre as propostas nas licitações e que tinha relação próxima com 

Evania e Laércio, que ganhavam presentes, que era preciso “molhar a mão do 

pessoal do Samae”. 

Além disso, ainda segundo a testemunha, o primeiro denunciante apontou 

desvio de material do almoxarifado. 

Questionada sobre o segundo denunciante, embora não tenha ficado claro 

se ainda era o teor do primeiro ou segundo denunciante, a testemunha relatou que 

sobre as irregularidades com “as pessoas do Samae”, que era uma relação 

“complicada”, mas sem muitos detalhes do que seria complicado, que eram feitas 

entregas de valores para Laércio e Evania, em espécie ou cheque, em torno de R$ 

2.000,00 (dois mil reais) à R$ 3.000,00 (três mil reais), e que esses valores eram 

recebidos no carro, porque saiam muito de carro. 

Ainda, a testemunha relata que na denúncia afirmavam que o Sr. Marcelino 

“tinha muito apoio dessas pessoas”, dando a entender que seria a Evania e Laércio. 

Que todo final de mês “saiam juntos” de carro para fazer medições complementares, 

novamente se referindo aos funcionários Laércio e Evania com o Sra. Marcelino 

Vargas. Que foi atestado ordens de serviços duplicadas e que “pegavam o valor 

anual e dividiam em 12 meses para fazer o faturamento (vídeo 10min)”. 
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Diante das denúncias, segundo a testemunha, o Presidente Ademir Izidoro 

determinou uma inspeção in loco preliminar, para constatar em torno de 8 ou 10 

OS’s. Após apresentarem para o Ademir Izidoro e confirmar indícios de 

irregularidades, o então Diretor-Presidente designou o “Jean dos Resíduos Sólidos” 

e foram verificar as OS’s do mês de agosto, tendo estas apresentadas 

irregularidades, sendo planilhado pela testemunha, conforme já apontado (serviço 

de tapa buraco: 133 ordens com lançamento para agosto, 108 verificadas: 65 

medições a maior; 5 a menor; 5 não foi possível medir e 33 OS’s tinha medições, 

mas ainda sem intervenção. Contínuo, 16 com lançamento para agosto, 13 

verificadas: 2 medidas a maior; 7 medidas sem intervenção e 4 não foi possível 

verificar). 

Segundo a testemunha, nenhuma ordem para lançamento estava correta, e 

que durante as denúncias foram citados somente o nome dos funcionários Evania e 

Laércio e que o Sr. Marcelino teria pagado para a empresa GTA (segunda licitante) 

R$ 10.000,00 (dez mil reais) para não participar das licitações.  

Finalizou o depoimento respondendo sobre os canais de denúncias, que 

podem ocorrer denúncias diretas para os funcionários ou diretores. 

 

2.1.3.2 Giovane Mello 

 

O depoimento da testemunha Giovane Mello seguiu na mesma toada que 

da testemunha Ana Carolina B. S. Figur. Que o Sr. Ademir Izidoro recebeu denúncia 

sobre irregularidades no contrato com a empresa Pavimentação Odeli e Vargas 

Ltda. Diante da denúncia, realizou reunião presencial com os denunciantes, na 

presença dos funcionários Ana Carolina B. S. Figur e da testemunha. 

As denúncias relatam que, no contrato de “calcetagem” com a Empresa 

supra, havia medições a maior ou era realizadas medições extras, com ordem de 

serviço suplicadas.  

Além disso, relatou desvio de material do almoxarifado do Samae e suposto 

esquema de corrupção, que segundo as denúncias tinha que “molhar a mão do 
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pessoal do Samae”, que esses “pagamentos” ocorriam dentro do carro em cheque 

ou espécie. 

Ainda no depoimento, a testemunha relata que diante das denúncias, o 

então Diretor-Presidente pediu para constatar in loco algumas ordens de serviço e 

depois, designou “o Jean dos Resíduos Sólidos” para averiguar as ordens de serviço 

encaminhadas para pagamento em agosto/2021, sendo verificadas mais de 100 

ordens de serviços, todas irregulares. 

Diante das supostas irregularidades evidenciadas, em um terceiro momento, 

acredita que foi no dia 08/09/2021, foram em algumas obras, acompanhados da 

funcionária Evania para novas inspeções, também sendo constatadas 

irregularidades, sendo as planilhas e apontamentos encaminhadas para o Diretor-

Presidente. 

Segundo o relato, o ponto de encontro entre Laércio, Evania e Marcelino 

Vargas era uma padaria na Vila Lalau – no início ele citou que era na Vila Nova, mas 

depois falou Vila Lalau. 

Ao responder as perguntas do advogado de defesa, informou que não 

conhece os denunciantes e, que sobre os canais de denúncia é comum ligar e fazer 

denúncias para o Diretor, que tem canal de ouvidoria, mas pode haver casos de 

denúncias diretas. 

Sobre as ordens de serviço ainda respondeu que não sabe se rasuras são 

permitidas, que não sabe informar porque se quando ligam para refazer o serviço se 

é aberta uma nova ordem ou aproveitam a mesma OS e que sim, houve ordem 

duplicada nas conferências. 

 

2.1.3.2 Djair Garcia 

 

A terceira testemunha ouvida no Processo Administrativo n. 7/2021, foi o 

Coordenador do Almoxarifado, Sr. Djair Garcia. 

Questionado sobre o controle de material, relatou que está na função de 

coordenador desde fevereiro/2021. Que não sabe explicar o procedimento de 
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controle antes de fevereiro/2021, mas que não existia registros, e desde que 

assumiu, buscou por melhorias, sendo implementado um controle maior a partir de 

maio/2021. 

Questionamento sobre o controle de material, explicou sobre o 

almoxarifado do Bairro Rau. Que o procedimento para a retirada de tubos, cimento, 

tinta, se dá mediante requisição. Os materiais a granel (macadame, areia, brita), 

mediante solicitação do caminhão (verbal), e anotam as informações de data, nome, 

tipo, quantidade e destino. 

No processo administrativo ainda relatou que os materiais de pedra 

(paver, lajotas e paralelepípedos), quando entra no almoxarifado, solicita-se a nota 

fiscal para registro; quando sai apenas por solicitação dos funcionários, porém, o 

controle não é feito pelo almoxarifado, acredita-se que esse material é controlado 

pela Diretoria de Obras. 

Relatou também que houve um estudo para revisão dos procedimentos, 

para que o material só saísse mediante requisição, porém, não teve retorno se a 

revisão foi acatada. 

Sobre os horários e fluxo de pessoas no almoxarifado, respondeu que 

ficava aberto de noite e finais de semana, agora ele fica fechado fora do horário 

comercial e final de semana tem plantonista, mas ele sabe que tem gente que tem 

chave e acessa direto.  

Atualmente um funcionário do setor de obras do Samae é o responsável 

pelo fechamento do almoxarifado, que é um procedimento implementado ainda em 

2021, mas não sabe dizer os funcionários que ainda acessam direto com chave 

própria. 

Em respostas aos questionamentos do advogado de defesa, a 

testemunha relatou sobre a existência de câmeras de segurança, mas não soube 

informar se há responsabilização dos funcionários que tem chave e entram direto, 

frente ao novo procedimento, não sabe dizer se os caminhões das terceirizadas ou 

da própria empresa que pegam o material para as obras, porém, “acha” que são os 

caminhões contratados pelo Samae. 
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E, por fim, informou que fica com uma cópia da requisição dos materiais 

no setor do almoxarifado e entrega a original para o setor de obras e, que sempre 

tem um funcionário acompanhando, desde que seja no horário de expediente. 

 

2.1.3.4 Moacir Silvestre Martins 

 

A quarta testemunha ouvida no Processo Administrativo n. 7/2021, foi o 

funcionário do Almoxarifado, Sr. Moacir Silvestre Martins. 

Em respostas aos questionamentos dos membros da Comissão, 

respondeu que o “pessoal do Vargas iam lá”, pegam o material e avisavam. Que o 

como o pátio é grande poderia acontecer do caminhão entrar e sair sem avisar. 

Que a coleta de material não era com muita frequência, “tinha semana 

que nem iam”. Que pegavam material para as obras tipo pedra (lajotas e paver), 

areia e material base. 

Respondeu que é funcionário no setor de almoxarifado há 3 anos, e tudo 

que passa por ele sempre foi feito requisições ou anotações no material retirado. 

Ao responder o questionamento do advogado de defesa, disse que 

material tipo cimento fica num container com chave e que o funcionário vai lá e abre 

para retirar, que a empresa Vargas geralmente pega em torno de 2 sacos de 

cimento. 

Por fim, esclareceu que recentemente foram instaladas câmeras de 

monitoramento no almoxarifado. 

 

2.1.3.4 Elizio Pereira 

 

A quinta testemunha ouvida no Processo Administrativo n. 7/2021, foi o 

funcionário do Almoxarifado, Sr. Elizio Pereira. 

Em respostas aos questionamentos dos membros da Comissão, 

respondeu sobre a retirada de material. Que todo material sai mediante requisição, 

que o procedimento é mandar uma cópia da requisição para a central.  
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Sobre o controle do material tipo a granel, é anotado numa planilha, 

devendo ser anotado a quantidade e local da obra, mas não é anotado quem fez a 

retirada. Sobre o material tipo pedras, são anotadas a quantidade de pedra, que tem 

funcionário acompanhando a retirada.  

Que o “pessoal do Vargas” não vai com muita frequência, “tinha semana 

que nem iam”. 

Finalizou reforçando que sobre a retirada de material o servidor retira 

mediante requisição 

 

2.1.3.5 Enio Kuster Filho 

 

Aos 25/10/2021, a Comissão do Processo Administrativo n. 7/2021, 

procedeu a oitiva das testemunhas arroladas pela empresa, iniciando pelo Sr. Enio 

Kuster Filho. 

Em resposta aos questionamentos do advogado de defesa, respondeu 

que não trabalha na empresa Odeli e Vargas, mas sim numa terceirizada, empresa 

Locações Hanemann. 

Que trabalharam em conjunto com a empresa Odeli e Vargas, fazendo a 

parte da base dos trabalhos da Via Verde. 

Esclareceu que o servidor do Samae Laércio mandava a empresa da 

testemunha levar material, tipo pó de brita, para o Vargas. 

Questionado sobre o descarte de material, respondeu que das obras da 

Via Verde, foi pedido que levassem as sobras para Rua Centenário, porque estava 

tendo obras de tapa buraco, por isso o descarte foi lá, porém, a regra o descarte 

normal ocorria no Samae. 

Em resposta aos questionamentos da Comissão do Samae, respondeu 

que a empresa Locações Hanemann possui um controle de horas, sendo feito pelo 

superior Gustavo.  

Esclareceu que o contrato não é entre Vargas e Hanemann, mas entre 

Samae e Locações Hanemann. Que o seu serviço é na operação de caminhão toco, 

sempre o mesmo caminhão. 
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Por fim, esclareceu que as solicitações de serviço eram feitas pelos 

servidores Laércio e Evania para atender o Vargas. 

 

2.1.3.6 Mirian Charlene Nunes Raiski 

 

Seguindo pelas testemunhas de defesa, foi ouvida pela Comissão do 

Processo Administrativo 7/2021 a funcionária da empresa Odeli e Vargas, Sra. 

Mirian Charlene Nunes Raiski. 

Em resposta aos questionamentos do defensor da empresa, respondeu 

que os serviços eram feitos conforme as OS’s, exceto os casos de emergência. A 

retirada do material necessário era mediante supervisão e os descartes eram 

deixados no Samae. 

Quanto as ordens duplicadas, esclareceu que eram “reserviços” ou 

complicações posteriores. Sobre as medições, ajudava nessa parte do serviço e que 

as marcações no verso era para não rasurar a ordem. 

Sobre as medições a maior, explicou que se devem ao fato que 

precisavam deixar arrumar o buraco, repor as pedras quebradas e refazer o trabalho 

a pedido dos moradores reclamantes/solicitantes, acaso não gostassem – tinha que 

deixar a calçada em pleno estado, do jeito que estava antes. 

Para os membros da Comissão do Samae, primeiramente respondeu que 

não recebeu nenhuma orientação antes da audiência. Que trabalha na empresa 

desde 2021. 

Sobre os trabalhos e execução dos serviços, que trabalhavam em sistema 

de rodízio, dirigindo a caminhonete e hoje no escritório. Que levava os funcionários 

para as obras, uma equipe com mais 2 funcionários da empresa, e recolhia os 

materiais no Samae. 

Sobre a logística, que ficava acompanhando o trabalho dos outros dois 

colegas, que buscavam material no depósito do Rau em torno de um ou duas vezes 

por dia. Que quando abrem o buraco ela já faz a metragem com trena, depois que 

fecha o pó de brita as vezes é colocado além da metragem para assentar as pedras 

e as vezes atendendo ao pedido do cliente. 
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Esclareceu que nas obras eram feitas sinalizações. 

Seguindo sobre a execução, que as anotações de metragem eram feitas 

no verso porque são documentos oficiais e não podia rasurar na frente. Que as 

ordens não passam mais por ela, e não tem conhecimento se são alteradas as 

medições posteriores à entrega. 

Ao ser questionada sobre o servidor do Samae Laércio, a testemunha 

informou que tinham contato direto pelo whatsapp, que ele entregava e recolhias as 

OS’s. Sobre a servidora Evania, respondeu que não tinha contato e não viu ela na 

empresa. 

Ainda esclareceu para a comissão que as medições eram em quadrado, 

mesmo que sejam áreas irregulares, aproxima para fazer um quadrado até para 

conter o problema de parar água. Além disso a próprias OS’s descreviam os dois 

problemas, de água parada por exemplo, e se faziam dois buracos e somavam as 

medições, reforçando que a empresa orientou para não rasurar a ordem de serviço.  

Sobre o material em áreas maiores, respondeu que o próprio Samae 

quem levava e quando buscavam o “Thor” atendia no almoxarifado, não havendo 

controle/registro de todo material usado e onde foi usado. 

Ainda relatou que as vezes pegavam material na empresa para fazer o 

serviço e depois o Samae fazia a “reposição”, uma vez que o Samae fazia essa 

reposição através do contrato de fornecimento de material da Jaraguá Artefatos de 

Cimento – também do Sr. Vargas –, daí descontava o que já tinha sido usado. 

Por fim, esclareceu e descreveu as ferramentas utilizadas e reforçou que 

buscava material todos os dias no Samae. 

 

2.1.3.7 Youri de Góes 

 

Seguindo o ato das oitivas, a comissão ouviu o Sr. Yuri de Góes, também 

arrolado pela defesa no Processo Administrativo 7/2021. 

Yuri respondeu primeiro as perguntas da defesa, afirmando ser calceteiro 

na empresa Odeli e Vargas. Sobre o serviço e a retirada de material, respondeu que 
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que passam tudo para o “Thor” – identificado posteriormente como Moacir Silvestre 

Martins – e que o descarte de material é feito no Samae. 

Sobre a execução dos serviços, explicou sobre o processo de medição, 

que primeiro abre-se o buraco e já mede com a trena. Afirmou que sobre as ordens 

duplicadas, aconteceu de ter que refazer o trabalho porque o vazamento continuava 

ou aparecia em outro ponto, daí abre uma nova ordem. 

Esclareceu também que as medições eram marcadas no verso para não 

ter rasura na frente, depois passavam a limpo. E quantos aos serviços sem ordem 

de serviço, chegaram a fazer, pois era em caráter emergencial. 

Em respostas aos questionamentos da comissão, afirmou não ter 

recebido orientação antes da audiência. Que a sua equipe era com os funcionários 

Mirian e Fábio. Explicou sobre os procedimentos de conserto, desde o recebimento 

da ordem de serviço até o fechamento do buraco. Nos buracos grandes, com 100m, 

por exemplo, o Samae leva o material. 

Explicou sobre a parte administrativa da empresa com os funcionários, 

que fazem férias coletivas e que tem cartão ponto, com registro manual pelo 

funcionário. 

Sobre os servidores do Samae Laércio e Evania, que conhece o Laércio, 

que leva as “fichas” na empresa e que conhece a Evania, já viu ela algumas vezes 

na empresa com o Laércio.  

Por fim, esclareceu que antes da Miriam era a Charlene a filha do Vargas 

que acompanha os trabalhos. 

 

2.1.3.8 Fábio José de Oliveira 

 

Seguindo o ato das oitivas, a comissão ouviu o Sr. Fábio José de Oliveira, 

também arrolado pela defesa no Processo Administrativo 7/2021. 

Respondeu aos questionamentos da defesa, inicialmente, que é calceteiro 

na empresa Odeli e Vargas. 

Sobre a execução do serviço e coleta de material para as obras, 

respondeu que pegavam material no Samae, que recebiam as ordens de serviço, 
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que devolviam e descartavam material no Samae e que a Mirian fazia as medições 

com a ajuda do restante da equipe. 

Sobre as ordens de serviço duplicadas, esclareceu que tal situação era 

em decorrência de “reserviços” a pedido dos moradores, “se estourava um cano de 

novo”, por exemplo, e que marcações no verso é porque não podiam rasurar na 

frente da ordem. 

Para o advogado, respondeu que as medições a maior eram por causa da 

“zapata” ou por causa do reassentamento das lajotas. 

Para a comissão, o Sr. Fábio respondeu que que não receberam 

orientação antes da audiência. 

Sobre a execução dos serviços, esclareceu que que fazia parte da 

mesma equipe da Mirian. Que faziam a sinalização nas obras, que eram colocados 

cones e só quando precisava colocam placas do Samae. 

Além disso, acompanhava a Mirian para pegar material no Samae, “pelos 

menos 1x ao dia vão no Samae”, que tem que avisar o “Thor”, passam lá e vão para 

local da obra.  

Explicou que a empresa Odeli e Vargas faziam os procedimentos de 

abertura, conserto e recolocação da pedra, passam a placa niveladora. Que nas 

obras grandes vai o caminhão e máquina do Samae, que inclusive levam o material. 

Sobre a parte administrativa, esclareceu que trabalha na empresa 10 para 

11 anos, que fazem férias coletivas e que as vezes tira as férias de forma 

fracionada, ainda que tem cartão ponto, com registro manual pelo funcionário e 

conferência pela secretária da empresa. 

Por fim, respondeu que conhece o Laércio, que ele quem leva e busca as 

“fichas” na empresa. Sobre a servidora Evania, que não a viu, porque não para na 

empresa, que nunca participou de reunião com Laércio e Evania. 

 

2.1.3.9 Sidnei Penteado 

 

Ainda, seguindo as oitivas das testemunhas de defesa, a comissão ouviu 

o Sr. Sidnei Penteado, no Processo Administrativo 7/2021. 
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Para o advogado de defesa, respondeu que trabalha na parte de 

fabricação de pedras. 

Sobre o serviço de pavimentação, “o pessoal da Mirian que pega o 

material no Samae”. Ao ser perguntado sobre os descartes, explicou que faz pouco 

serviço na rua e que sobre as anotações no verso, foi orientado pela Mirian para 

anotar no verso para não ter rasuras. 

Para os membros da Comissão, respondeu que s contratação é na Odeli, 

mas trabalha na fabricação de material, que não soube responder quando afirmado 

que o contrato de fabricação não está sendo investigado. 

Sobre os serviços de pavimentação, sabe que o Samae faz os pedidos e 

que não sabe dizer quem busca o material fabricado. 

Finalizando as oitivas das testemunhas de defesa 

 

2.1.3.10 Bruno Dilmo de Souza 

 

A comissão do Processo Administrativo 7/2021 ainda determinou outras 

oitivas, seguindo com o depoimento do Sr. Bruno Dilmo, servidor do Samae, 

Engenheiro, e um dos fiscais do Contrato 303/2018. 

Que se tornou fiscal do contrato em 2021, sobre eventuais informações 

do contrato, negou ter recebido alguma informação, que entrou para auxiliar sobre 

medições maiores para auxiliar o Laércio e a Evania. 

Fazia medições in loco, fazia as anotações particulares, mas sem emitir 

um relatório oficial e passava as medições para o Laércio e para a Evania. A planilha 

de fechamento desse contrato não era passada por esse funcionário – para fins 

orçamentários e nem de faturamento. 

Em análise ao termo de referência do contrato/licitação da Odeli Vargas, 

juntamente com a Comissão, Bruno respondeu a diferença entre serviço contínuo, 

que são serviços maiores, implantação de rede, sendo os serviços menores, 

consertos, denominados tapa buraco. 

O maquinário para sub-base, que é considerado de reaterro, é de 

responsabilidade da Odeli Vargas, segundo o termo de referência. Sobre a remoção 
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do material e regulação da área a ser recuperada, também compreendeu ser de 

responsabilidade da empresa contratada, nesse caso Pavimentação Odeli e Vargas, 

respondendo “sim”. 

Ainda sobre o maquinário, respondeu “sim” sobre a responsabilidade da 

empresa a compactação da via, de forma mecânica. Ao detalhar o maquinário 

exigido, a testemunha esclareceu cada maquinária composto na lista e novamente 

reconheceu ser de responsabilidade da empresa: 

 

 

 

 

 

 

Esclareceu também sobre os encarregados necessários que a empresa 

deveria dispor para desenvolvimento e execução do contrato. Pontos importantes do 

contrato foram repassados com o fiscal, a fim de esclarecer sobre a execução do 

serviço. 

Ainda, esclareceu que, segundo o termo de referência, a empresa 

contratada – Odeli e Vargas, nesse caso – deverá fornecer a ART – anotação de 

responsabilidade técnica, referente a execução das obras. 

Ao ser questionado sobre eventual amizade entre os servidores Laércio e 

Evania, disse que apenas tem conhecimento de relacionamento profissional e 

desconhece eventual amizade. 

Esclareceu que era chamado de forma esporádica para realizar algumas 

medições, que não havia periodicidade nessas medições, e se comprometeu de 

passar as anotações particulares que possui. 

Ao advogado de defesa, respondeu que não fez as medições 

acompanhado dos funcionários da empresa, então não lembra de presenciar os 

funcionários da empresa medindo a obra também. 
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Sobre a sinalização é comum haver a sinalização de obras, mas nas 

obras executadas pela empresa Odeli e Vargas, não se recorda se tinha sinalização 

e também não se envolvia nessa parte procedimental acaso não houve sinalização. 

Que os funcionários estavam devidamente uniformizados. 

Sobre a operação de máquinas, podem acontecer da máquina quebrar 

alguma parte da calçada. 

Sem mais, foi finalizada as perguntas. 

 

2.1.3.11 Derli Gonçalves Ribeiro 

 

A comissão do Processo Administrativo 7/2021 ainda determinou outras 

oitivas, seguindo com o depoimento do Sr. Derli Gonçalves Ribeiro, servidor do 

Samae, coordenador da drenagem pluvial, mas já foi coordenador das redes e 

ramais de esgoto. 

Ao responder os questionamentos da comissão do Samae, o funcionário 

explicou sobre os procedimentos de pequenos consertos na rede de esgoto. Desde 

a abertura até o fechamento.  

Explicou detalhadamente sobre as redes de esgoto que exigem 

intervenção, que pode quebrar a via: “calçada, meio-fio e rua... é inevitável”. 

Explicou que, na repavimentação, até a parte de brita graduada (base asfáltica), era 

serviço do Samae, após a preparação da repavimentação com areia, era tratado 

pelo Laércio.  

Ao advogado de defesa e a comissão, exemplificando no caso da Rua 

Ney Franco, bairro Baependi, respondeu que podem acontecer casos de intervenção 

na mesma rua em pontos diferentes e em dimensões maiores, ainda confirmou que 

precisa de novos pavers/paralelepípedos, porque podem sofrer danos durante a 

escavação9.  

 
9 Evento n. 76 – Processo Administrativo – Processo Físico – DVD’s. – DVD 37 – Vídeo 2021-10-26 
08-29-32, 35min. 
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Além disso, confirmou que “teve casos que o Samae fez a cancha”, e que 

a ordem partia da Diretoria de Obras, que não havia padrão, mas teve casos de 

deixaram a cancha pronta”. 

Sobre eventual amizade do Sr. Marcelino Vargas com o Laércio, disse 

que “sempre”, que considera os prestadores de serviço amigos pessoais, inclusive o 

próprio depoente. Nesse momento, com intervenção da defesa, a pergunta foi refeita 

se era “amigo íntimo”, respondeu que “sim, que acredita que existe uma amizade, 

um vínculo pessoal”. Acredita que esse vínculo é natural com os fornecedores e 

prestadores de serviço. Respondeu que também acredita que exista esse mesmo 

vínculo pessoal entre o Sr. Marcelino Vargas com a Evania. 

Sobre eventual presentes, não viu e nem ouviu se o Laércio e a Evania 

ganharam presentes. 

Ao responder as perguntas do advogado, tentou esclarecer sobre o nível 

de amizade e se dessa amizade há vantagens ilícitas, respondeu que não. 

Sobre a execução de serviços, explicou sobre o solo e eventuais danos 

que podem ser causados a calçadas e pavers durante a escavação, pontos estes 

que precisam ser consertados depois. 

Ainda, sobre eventual possibilidade de ter que repavimentar para 

consertar desnível causado pelo fluxo de trânsito, não é possível ocorrer essa 

situação, ao ser refeita a pergunta, afirmou só nos casos de “assentamento da vala”. 

Por fim esclareceu que a parte de repavimentação não era com ele, e 

tinha outros projetos em andamento para afirmar sobre a conclusão da obra, em 

todas as suas etapas. 

 

2.1.3.12 Joel F. Martins Velho 

 

Seguindo as oitivas do Processo Administrativo 7/2021 a comissão do 

Samae colheu o depoimento do Sr. Joel F. Martins Velho, servidor da autarquia na 

função de coordenador de redes e ramais de esgoto desde fevereiro de 2021. 
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Sobre a execução de obras na rede de esgoto, explicou que após o 

conserto da rede, a coordenação dele não tinha a função de deixar a cancha pronta, 

essa etapa já era com o Laércio, porém, algumas vezes o Laércio fez solicitação de 

caminhão ao depoente para preparação de cancha. 

Explicou que sabe que o Laércio tem licitação de máquinas para 

preparação de cancha, que o Laércio solicitou hora máquina ao depoente, de 

empresas terceirizadas, para o serviço de cancha: “das vezes que o Laércio me 

pediu, era para isso” 

Sobre eventual amizade íntima entre o Marcelino Vargas e Laércio ou 

Evania, disse desconhecer, da mesma forma que desconhece ter os dois servidores 

tenha recebido algum presente do Sr. Marcelino. 

Sem mais perguntas, o depoimento foi encerrado. 

 

2.1.3.13 Jurandir de Luca 

 

A comissão do Processo Administrativo 7/2021 ainda determinou outras 

oitivas, seguindo com o depoimento do Sr. Jurandir de Luca, servidor do Samae 

como coordenador de redes e ramais de água. 

O Sr. Jurandir já iniciou o depoimento explicando para os membros da 

comissão que deixar o serviço “pronto” é “pronto com a vala fechada com areia ou 

base”, e serviço de cancha é “passar a máquina e rebaixar o pavimento”, que esse 

serviço de retro pode ser com caminhão do Samae ou terceirizada. 

Ao ser informado que esse serviço já estava incluso no contrato da 

empresa Pavimentação Odeli e Vargas, disse desconhecer, embora “fossem poucas 

que isso aconteceu”, mas confirmou que desconhecia e já tinha ocorrido.   

Explicou ainda sobre a rotina de trabalho, os procedimentos em caso de 

vazamentos, iniciando com a retirada da “pedra”, se tiver, e depois passada a 

máquina. Ainda respondeu sobre eventuais problemas da obra, mas desconhece de 

pagar sem que o serviço tenha sido executado ou de alguma metragem a maior. 
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Sobre eventual amizade entre Laércio e a Evania com o Sr. Marcelino, 

disse desconhecer.  

A defesa não fez questionamentos e a testemunha foi dispensada. 

 

2.1.3.14 Julimar de Luca 

 

A comissão do Processo Administrativo 7/2021 ainda determinou outras 

oitivas, seguindo com o depoimento do Sr. Julimar de Luca, servidor do Samae. 

Explicou para a comissão sobre os procedimentos da obra, basicamente 

“arranca as pedras fora, empilha na calçada o que não está quebrado, faz o que tem 

que ser feito, já joga para cima do caminhão, e depois fecha e vai embora”. Afirmou 

que o buraco é fechado na maioria das vezes com base de asfalto. 

Depois explicou sobre consertos de vazamento, que a abertura é em 

torno “de 3 conchas da máquina”, em metragem isso representa aproximadamente 2 

metros quadrados.  

Ainda, exemplificaram o caso da Rua Padra Horário, onde foram feitos 

consertos, cujas ordens apontavam duas medições, uma de 27,9 metros quadrados 

e outra de 32,95 metros quadrados, ao ser questionado se lembrava desse serviço 

afirmou que sim e se questionado se as metragens estavam corretas, respondeu 

que não, foi afirmado que se fossem os mesmos consertos em que o depoente 

trabalhou a metragem era de no máximo 4 metros quadrados de cada buraco. 

Afirmou que esse tipo de trabalho é possível de acontecer, mas não é 

comum, e ainda que desconhece se houveram casos em que a pavimentação tenha 

sido paga, porém, o serviço não tenha sido executado. 

A defesa questionou maiores esclarecimentos sobre o caso da Rua Padre 

Horácio, e questionou se as lajotas laterais estavam soltas, para justificar tamanha 

diferença nas metragens apontadas, tendo o depoente afirmado que não se 

lembrava, mas que se ainda estivem soltas não seria tanto. 

Sem perguntas, o depoimento foi encerrado. 
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2.1.3.15 Carolina Silva Pires 

 

A comissão do Processo Administrativo 7/2021 ainda determinou outras 

oitivas, seguindo com o depoimento da Sra. Carolina Silva Pires, servidora do 

Samae, no setor administrativo de obras. 

Respondeu sobre as ordens de serviço, que recebem pelo sistema e se 

desdobram em ordem de conserto de obra de vazamento ou a pedido conforme 

conhecimento do problema, a pedido da Evania ou Laércio, por exemplo. Que não 

chegou pedidos de “retrabalho”, mas acontecia de ter histórico de trabalho naquela 

rua. 

Ao ser questionado sobre quem definia o direcionamento dos serviços, a 

depoente explicou que já existia uma orientação conforme o código, conserto de 

lajotas, vai para o Vargas, ou serviços de conserto de calçada e concreto vai para o 

Valberto (pedreiro). Aconteceu de errarem o código na hora da abertura, porém, o 

próprio Laércio ou equipe de drenagem já chegaram a corrigir e dar o 

encaminhamento para o setor ou terceirizada correta. 

Que sobre a entrega das ordens para a empresa Odeli e Vargas, o 

protocolo de pavimentação e asfalto era feito pela depoente ou pelas estagiárias e 

que o Laércio, como fiscal, pegava as ordens e levava para a empresa Odeli e 

Vargas. 

Sobre a ordem cronológica de etapas até o pagamento, após a execução 

e conclusão da obra, o fechamento ocorria sempre dia 26 e o Laércio devolvida as 

ordens conferidas e preenchidas, que o setor administrativo lançava numa planilha e 

depois da conferência liberavam para pagamento.   

Sobre as OS’s próximas a data de fechamento, a depoente explicou: 

 

Sim, quando aparecia, tipo, pedindo, solicitando [...] não, as vezes ele 

chegava ali e falava assim, ah, tem, as vezes até tinha foto, alguma coisa, 

ele falava ah tem um buraco aqui e preciso dessa OS, não tem, verifica se 

tem, a gente verificava, não tinha a OS, ah então ele falou tem que abrir, 

mas a gente sempre verificava, ele pedia pra gente olhar, ah, veja se já 
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saiu essa OS, as vezes já tinha saído essa OS [...] ah, mas isso sabe o 

que que é, eu acho que é Cláudia, que é porque é que a gente na hora de 

abrir, abria naquele dia que ele pedia, pedia no final, quando tava próxima 

do fechamento, que ele via, tá faltando essa, tá faltando aquela, né que 

eles fizeram e não tem a OS, aí ele pedia só que a gente não abria com 

data retroativa, a gente abria naquele dia, acho que isso era um erro, eu 

até falava para ele [...] é porque, sempre quando ele pedia, pra mim pelo 

menos, eu abri e falava quando foi feito o serviço, ah tal dia, então vou 

abrir com um dia antes para fechar, pra gente baixar normalmente [...] mas 

nem todo mundo sabe que tem essa possibilidade de abrir a OS retroativa 

[...]. 

 

Esclareceu novamente sobre os pedidos de abertura de OS com foto na 

mão, se era justificado, que o setor de obras tem essa mania de “primeiro pedir o 

serviço e depois a ordens de serviço”, não só com o contrato do Vargas, mas com 

outros contratos, mas confirmou que o contrato do Vargas era mais de 10, e que 

sempre alertou o Laércio sobre o controle das OS’s. 

Explicou ainda sobre a verificação ao lançar na planilha, sobre eventuais 

cancelamentos, e o encaminhamento para pagamento. Sobre OS’s cancelada e com 

medição, não soube responder se de fato o serviço tinha sido executado, apenas 

acatava a orientação de cancelamento da ordem e, consequentemente, de 

pagamento. Ainda, sobre ordens pagas e que foram reapresentadas em outro mês, 

ordem repetida, confirmou que chegou a acontecer, mas não frequência, e quando 

conferia, o pagamento não era efetuado e somente avisavam o Laércio. 

Reforçou que quando recebia OS com medições diversas no mesmo 

lugar, devolvia para o Laércio para verificar, que a parte de fiscalização in loco não 

era do setor administrativo, só lançavam na planilha para pagamento após o fiscal 

verificar a situação e assinar a planilha. 

Ao ser questionada sobre eventual ordem de serviço paga, mas sem que 

para tanto tivesse sido executada, negou e disse desconhecer tal fato. Ainda, sobre 

ter recebido alguma ordem para acelerar algum pagamento do Vargas, também 

negou e esclareceu sobre os pagamentos da empresa. 
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Sobre as ordens de serviço do mês de agosto, que ainda não foram 

pagas em virtude da suspensão do contrato, a depoente confirmou estar no setor 

administrativo e serão juntadas no processo, afirmando que tais ordens não foram 

analisado pelo fiscal Laércio. 

Ato contínuo foi questionado sobre controle do quantitativo do quem ainda 

tem disponível no contrato, no caso do Vargas, quantos metros quadrados, tendo a 

depoente confirmado que faz esse controle do saldo e repassava para o Laércio e 

Evania. 

Sobre eventual conversão de itens do contrato, para suprir eventual falta 

de quantitativo, disse que a ordem partia da Diretoria de Obras, no caso Evania, e 

do Laércio, mas disse desconhecer as razões da decisão e porque não era feita 

nova licitação, que não participava das reuniões e tomadas de decisões. 

Sobre as cotações para licitações e aditivos, disse que entrou no Samae 

somente em 2019, mas que é mandado para as empresas de pavimentação as 

solicitações de cotação e acredita que tem os e-mails comprovando o envio para as 

empresas. 

A comissão questionou sobre o relacionamento da Evania e Laércio com 

o Sr. Marcelino Vargas, acredito que o relacionamento seja somente profissional. 

Ainda para a comissão, respondeu que desconhece eventual orientação 

sobre as ordens de serviço se podem ou não serem rasuradas. 

Por fim, a defesa questionou sobre as ordens de serviço, se teve alguma 

ordem de serviço rasuradas na frente, tendo a depoente afirmado que não lembra e 

desconhece qualquer orientação sobre as anotações e rasuradas nas ordens de 

serviço. 

Não havendo mais perguntas o depoimento foi encerrado. 

 

2.1.3.16 Hector Honório Santos Tomelin  

 

A comissão do Processo Administrativo 7/2021 determinou a oitiva do Sr. 

Hector Honório Santos Tomelin, servidor do Samae, responsável técnico pela 

realização de auditorias. 
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Ao ser questionado sobre como é o procedimento de auditoria para 

apuração de irregularidades em contratos de prestação de serviços na autarquia, 

explicou que depende do objeto da auditoria, que pode ser a entrega de serviço em 

horas ou quantidade de material, por exemplo. 

Para se auferir irregularidades, depende do objeto e dos documentos 

acostados no processo. 

Sobre o Contrato n. 303/2018, explicou que nunca teve contato com o 

contrato, porém, coincidentemente, quando ingressou no Samae em março de 2018, 

chegou a visitar algumas obras com o fiscal Laércio, que soube naquela ocasião que 

o contrato é por metro quadrado. 

Sobre o Contrato n. 303/2018, nunca foi feita auditoria para esse contrato 

pelo depoente, e que todo a auditoria é requisitada pelo Presidente. 

Que a auditoria serve para apurar situações “pontuais” sobre 

determinados fatos, que se houvesse a obrigação de auditar todos os contratos, não 

haveria a necessidade de fiscal e gestor do contrato e, nesse contrato 

especificamente, haveria a necessidade de um responsável técnico tipo engenheiro 

para fazer as medições. 

Questionado novamente sobre o procedimento de abertura por requisição 

do Presidente ou de ofício pelo analista, ora depoente, respondeu que pode ocorrer 

das duas formas. 

Finalizado o ato da testemunha. 

 

2.1.3.16 Bruno Silveira Dolberth 

 

A comissão do Processo Administrativo n. 7/2021, seguiu com a 

testemunha de defesa, funcionário da empresa Odeli e Vargas, Sr. Bruno Silveira 

Dolberth. 

A testemunha afirmou que trabalha na empresa há aproximadamente 4 

anos como calceteiro e explicou como funciona a rotina de trabalho, ressaltando que 

trabalha mais na “praia”.  
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Sobre a quantidade de trabalho dia, numa equipe de 5 ou 6 pessoas, 

consegue fazer em torno de 200 à 300 metro quadrados por dia. A testemunha 

afirmou que, com um ajudante, a testemunha consegue fazer em torno de 140 e 150 

metros quadrado dia. 

A comissão ainda tentou esclarece sobre os locais em Jaraguá do Sul 

que a testemunha trabalhou. Seguindo, sobre os trabalhos em dia de chuva, disse 

que as vezes trabalhavam e as vezes não, dependia da chuva. 

Finalizou esclarecendo sobre as férias de final de ano, não havendo 

perguntas pela defesa. 

  

2.1.3.17 Gilmar Mesquita Siqueira 

 

A comissão do Processo Administrativo n. 7/2021, seguiu com a 

testemunha de defesa, funcionário da empresa Odeli e Vargas, Sr. Gilmar Mesquita 

Siqueira. 

A testemunha afirmou que trabalha na empresa há aproximadamente 12 

anos, explicou que trabalha somente em obras grandes, que não trabalham em 

operação tapa buraco. Sobre a quantidade de trabalho dia, com auxiliar, consegue 

fazer em torno de 140 metros quadrados por dia.  

Sobre trabalho em dia de chuva, explicou que não trabalham em dia de 

chuva, se é muito forte não trabalham, mas se diminuir conseguem fazer algo. 

Finalizou esclarecendo sobre as férias de final de ano, não havendo 

perguntas pela defesa. 

 

2.1.3.19 Evania Aparecida Duarte Liebl 

 

A comissão do Processo Administrativo n. 7/2021, ouviu em 11/02/2022, 

na condição de informante, a Sra. Evania Aparecida Duarte Liebl10, Diretora de 

Obras do Samae. 

 
10 Evento n. 76 – Processo Administrativo – Processo Físico – DVD’s. – DVD 74 – Vídeo 2022-02-11 
13-16-30. 
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A comissão iniciou o depoimento esclarecendo as informações já 

coletadas durante a instrução do processo, bem como a responsabilidade do gestor 

e fiscal do contrato. 

Ao questionar sobre o relacionamento da depoente com a empresa Odeli 

e Vargas, respondeu que era um relacionamento normal, assim como as demais 

empresas, mas que o contato maior era com o fiscal, que o contato com a diretoria 

ocorrida por conta de alguma questão na obra, limpeza, serviço mal feito, por 

exemplo, mas não relacionada as medições da obra. 

Sobre existir um relacionamento de amizade, disse que não tem, e sobre 

frequentar festas juntos, alegou que o Sr. Marcelino foi convidado para festas no 

Samae. 

Sobre o aumento de 29% e 66% no quantitativo de metros quadrados do 

contrato, disse que ocorreu por várias obras e conforme as obras apontadas pelo 

Diretor Presidente do Samae. 

Sobre as medições disse que não verificava, porque não era função do 

gestor, além de ser “humanamente impossível”, explicou ainda sobre a ficha de 

controle do fiscal e das planilhas que são conferidas pelo pagamento. 

Ao ser questionada sobre a portaria de atribuições do gestor em que 

determina a responsabilidade pela qualidade e quantidade da execução do contrato, 

disse que não tinha como fazer. E se tinha alguma estratégia para conferência das 

planilhas que eram assinadas, explicou que as OS eram lançadas e se o serviço não 

tinha sido executado ou a medição não tinha sido conferida não tinha como saber do 

erro, “mão humana”. 

Ao ser questionada se assinava a medição na confiança, confirmou que 

se ele assinava então acreditava que as medições estavam corretas. Justificou, 

ainda, o volume de trabalho comparado ao quadro funcional. 

Comparando os depoimentos com o fiscal Bruno, respondeu de forma 

evasiva sobre a falta de assinatura do fiscal Bruno nas planilhas, disse não saber se 

a planilha tinha que voltar para assinatura dele. 

Sobre os equipamentos e maquinários exigidos nos termos de referência, 

inclusive as placas, disse que a fiscalização passou despercebido. 
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Sobre o serviço de cancha, explicou que o termo de referência quem fazia 

era o Bruno, e alguns itens foram retirados do termo, inclusive o maquinário, e 

surpreendeu a depoente ao ser informada que o serviço de cancha, máquina e 

caminhão continuava no contrato, que foi um erro na elaboração do termo de 

referência e confecção do contrato. 

Ao ser novamente questionada sobre os requisitos de maquinário que não 

foram corrigidos por ocasião do aditivo, disse que não viu, porque se aditava prazos 

e valores, mesmo o “Manual do Gestor do Contrato” determinar e possibilitar esse 

tipo de correção. 

Ainda sobre os serviços executados e que foram pagos em duplicidade, 

explicou sobre a possibilidade de rebaixo, porém, respondeu desconhecer que os 

serviços foram executados e que houve nova ordem de pagamento para o mesmo 

serviço de forma frequente dentro do prazo de garantia. 

Sobre os caminhões da empresa Locações Hanemann trabalhar para a 

Odeli Vargas, disse desconhecer, porque o Hanemann trabalhava para o Samae, 

mas não souve responder sobre a utilização dos caminhões para serviço que 

deveriam ter sido executados pela Odeli Vargas. 

Sobre a execução de serviços em dias de chuva, disse que trabalhavam, 

mas demonstrou desconhecer que no termo de referência vetada a execução em 

dias de chuva. Ainda, sobre trabalhar entre Natal e Ano Novo, disse que trabalhava, 

mas não soube explicar porque os funcionários responderam que não trabalhavam, 

mesmo com ordens de serviço assinadas nesse período. 

Ato contínuo, sobre os aditivos e o controle das ordens de serviço, a 

comissão questionou que havia uma tendência e um volume maior nos fechamentos 

do mês, tendo a depoente respondido que não há um padrão ou lógica para o 

aumento dos serviços, mas que há um controle sobre as ordens de serviço para 

embasar o estudo dos aditivos, tendo a depoente assumido o compromisso de juntar 

essa planilha no processo. 

Ao ser questionada sobre eventual combinação entre a depoente, o 

Laércio e o Sr. Marcelino, para os serviços serem executados de forma mal feita, 
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respondeu que não, que é “ridículo”. Sobre a ART da empresa, a comissão solicitou 

para ser disponibilizado no processo.  

A comissão também questionou sobre eventual orientação do Sr. Laércio 

para não ser rasurado, disse desconhecer, que não sabe sobre orientação de ser 

proibido rasurar. Sobre preencher a metragem com números quebrados e 

divergências entre as anotações da frente e no verso, também disse desconhecer e 

se tivesse chego ao seu conhecimento, teria tomado alguma medida de verificação. 

Sobre o resultado da diligência in loco do mês de agosto/2021, que 

apontou que 50% da nota fiscal estava errada e que geraria um pagamento dobrado 

de forma irregular, disse desconhecer, que isso era função do fiscal, que não fazia 

as medições, porque era humanamente impossível uma pessoa fazer a gestão de 

mais de 100 contratos.  

Referente aos serviços de meio-fio, de 2018 à 2021, até o prazo inicial da 

suspensão do contrato, mais de R$ 394 mil reais foram pagos de forma irregular 

referente ao serviço de meio-fio, ao ser questionada se a depoente tinha autorizado, 

disse que todos autorizavam e sabiam que a empresa fazia serviço de meio-fio, 

porque o Samae não tinha mão de obra para meio-fio. Ao ser questionada porque o 

serviço de meio-fio era pago como se fosse calçamento, disse não saber, e sobre o 

porque nunca foi licitado, também não soube responder. 

Ainda, a comissão questionou sobre a utilização de ficha técnica para 

acompanhar o serviço de fiscalização, disse que não acompanhava a parte de 

metragem, dando a entender que não era utilizada a ficha técnica. 

A comissão ainda citou alguns lugares que os serviços foram executados, 

cuja metragem não conferem com as ordens pagas, demonstrou conhecimento e 

disse que se soubesse das irregularidades, não teria assinado as notas. 

Sobre o recebimento de dinheiro ou presentes da empresa para beneficiar 

os serviços, negou as acusações, sobre ter ganhado um celular também negou e 

após ser questionado sobre a possibilidade de apresentação da nota fiscal dos 

aparelhos desde 2018, se comprometeu em entregar. 

Por fim, a defesa questionou sobre se os serviços eram bem feitos, tendo 

a depoente respondido que sim, e sobre o prazo para o fechamento de buracos, 
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respondeu que depende da situação, e sobre antecipar o material direto da empresa 

para depois descontar do contrato de fornecimento, disse que desconhecia tal 

prática.  

Sem mais perguntas, o depoimento foi encerrado. 

 

2.1.3.20 Laércio de Assunção Laet 

 

A comissão do Processo Administrativo n. 7/2021, ouviu em 11/02/2022, a 

Sr. Laércio de Assunção Laet11, fiscal do contrato n. 303/2018 desde o início. 

A comissão iniciou o depoimento esclarecendo as informações já 

coletadas durante a instrução do processo, bem como a responsabilidade do fiscal 

do contrato. 

As perguntas iniciaram pelo uso de máquinas estabelecido no termo de 

referência, tendo o depoente explicado que o Samae faz a escavação para a 

preparação da cancha para então a empresa ir lá fechar. Ao ser questionado que 

esse serviço, segundo o termo de referência, deveria ser desenvolvido pela 

empresa, o depoente disse que não sabia, mas que o objetivo era “agilizar o 

serviço”, mas que o Samae fazia. O serviço de rolo confirmou que também não era 

feito pela empresa. 

Sobre as sinalizações, disse que existiam, mas também tinham placas do 

Samae, conforme orientação recebida. 

Além disso, negou que foi autorizado para a empresa o uso de material 

do Samae para obra particular, que houve situação de aproveitamento de material 

em outra obra do Samae, mas nunca em particular. Da mesma forma, era autorizado 

retirar do almoxarifado somente a quantidade que seria utilizada, que ele tinha um 

controle particular na agenda. 

Sobre o controle de medição das obras, tinha por hábito medir as 

maiores, e as obras menores existia uma confiança na empresa sobre aquilo que 

era apresentado. 

 
11 Evento n. 76 – Processo Administrativo – Processo Físico – DVD’s. – DVD 74 – Vídeo 2022-02-11 
13-16-30. 
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Sobre o resultado da diligência in loco do mês de agosto/2021, que 

apontou que 50% da nota fiscal estava errada e que geraria um pagamento dobrado 

de forma irregular, disse desconhecer, que não conseguia conferir todos os 

contratos, porque eram muitos contratos para fiscalizar, que não iam em todos os 

locais de obras. 

A comissão explicou que realizou uma linha de corte sobre a solicitação 

das ordens de serviço com mais de 45m², tendo o estudo apontado que 50% das 

solicitações foram feitas pelo depoente, bem como que muitas foram realizadas no 

fim do mês. O depoente explicou que chega final do mês e precisa ser feito o 

planejamento e o pagamento, sendo que muitos serviços a ordem não tinha sido 

feita, então precisava lançar. Ao ser questionado se isso existia bastante, disse que 

eram vários. 

A comissão insistiu sobre o caso de ordem duplicada, tendo o depoente 

explicado que eram serviços desdobrados, e sobre o “reserviço” que gerou 

pagamento duplicado, não soube responder se aconteceu, mas se tivesse visto teria 

questionado a empresa e cancelaria a OS’s, que “passou em branco”. Que o 

pessoal do administrativo que lança as ordens, poderiam ter visto, e acaso tivesse 

visto teria retirado a ordem. 

Sobre eventual orientação para fazer o serviço mal feito para gerar o 

retrabalho, disse que a pergunta é descabida, porque sempre foi orientado para 

fazer bem feito. 

A comissão também questionou se havia orientação para não rasurar as 

OS’s, tendo o depoente respondido que sim, para não rasurar e que chegou a pedir 

a troca das OS’s para não haver rasuras. Sobre as medições no verso e divergência 

das medidas, não soube responder, porque nunca percebeu. Ainda, sobre a 

inserção de números quebrados, disse que não deu orientação nenhuma. 

Ainda, sobre informações privilegiada e licitação, disse que pedia para a 

empresa Odeli e Vargas mandar os orçamentos para a licitação e que chegou a 

pedir também para outras empresas por telefone, mas só pedia, porque não 

participava do processo de licitação. 
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Sobre as férias de final de ano, causou estranheza a declaração dos 

funcionários que não trabalhavam final de ano, entre Natal e Ano Novo, porque era 

trabalhado sim, inclusive sobre as ordens emitidas nesse período, disse que poderia 

haver em caso de rompimento de rede, uma enxurrada ou um serviço que ficou para 

trás, mas não consegue se lembrar de nenhum caso, mas que tirou conforme 

apontado pela equipe de plantão. 

A comissão questionou sobre o funcionário Yuri da empresa Odeli, tendo 

o depoente respondido que conhece, mas não sabe se trabalhou no final de ano.  

Sobre o serviço de máquinas e o serviço de “bota-fora”, que segundo o 

termo de referência deveria ser da empresa com licença ambiental, ao invés do 

Samae, disse que nem sempre era utilizado o serviço de “bota-fora” do Samae, e 

que a empresa descartava às vezes em terceirizadas, por exemplo na empresa 

Spézia e que chegou a fiscalizar o local. 

Referente aos serviços de meio-fio, de 2018 à 2021, até o prazo inicial da 

suspensão do contrato, mais de R$ 394 mil reais foram pagos de forma irregular 

referente ao serviço de meio-fio, ao ser questionado se o depoente tinha autorizado, 

disse que “não pode ser ingênuo de dizer que não sabia”, mas que a ordem vinha 

das Diretorias e da parte do depoente nunca teve solicitação. 

Sobre o trabalho do depoente de ir lá na empresa para levar as OS’s, 

disse que era comum, porque também fazia para a outra empresa do asfalto, que 

não era um tratamento diferenciado. Ainda, sobre ficar um longo período na 

empresa, disse que ficavam aguardando para entregar as ordens ou dar algumas 

orientações sobre as obras, e que a Evania o acompanhava algumas vezes, mas 

não era nenhuma reunião. 

A comissão questionou sobre os trabalhos em dias de chuva, que 

orientava conforme o serviço, que aconteciam, mas que se não dava para executar, 

não era para ser executado, não sabendo responder quando confrontado com os 

dados sobre o volume de trabalho executado em dias de chuva. 

Ao ser questionado sobre sair com o Sr. Marcelino para fazer medições 

de serviços executados ou pendentes de execução para o fechamento do mês, 
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disse que era comum. Sobre receber valores para beneficiar a empresa, negou tal 

prática. 

A comissão questionou novamente sobre autorização para retrabalho, 

onde a comissão apontou algumas ruas em que as ordens foram pagas em todas as 

vezes que houve intervenção em meses subsequentes inclusive, tendo o depoente 

respondido que depende, que provavelmente eram situações de rebaixe.  

Ainda, foi questionado sobre um serviço na Estação de Tratamento de 

Água (ETA 3), onde foi medido aproximadamente 1.680 metros quadrados e a 

comissão verificou in loco somente 800 metros quadrados, tendo o depoente 

respondido que foram vários serviços. A comissão informou que essa é uma ordem 

especifica e os demais pontos também tem suas ordens, sendo o questionamento 

somente sobre essa ordem de 1.860 m2, o depoente explicou que essas obras 

dentro do Samae são complicadas, porque pedem de uma forma e depois de “bater 

a pedra” a diretoria pede para refazer de outra forma. 

Sobre receber presentes da empresa Odeli e Vargas, disse que nunca 

ganhou nada, nunca pediu e nunca se interessou em ganhar.  

A comissão questionou sobre as funções de fiscal do contrato, comparado 

ao manual de gestão do contrato, o depoente disse que foi feito em partes, que 

fiscalizou o que deu e que não consegue fiscalizar todos os contratos, que precisava 

de mais funcionários, tendo reportado tal situação para a Sra. Evania.  

Passada a palavra para a defesa, iniciou sobre o reaproveitamento de 

material em outra obra, além do caso da Via Verde, disse que foi feito também o 

mesmo procedimento na Rua Centanário. 

Sobre refazer o serviço no mesmo local, respondeu que “era mais 

comum”, que podia acontecer do morador reclamar do conserto da calçada.  

Ainda, sobre as rasuras, confirmou que havia orientação para não 

rasuras, tendo o advogado questionado se o depoente participou de alguma 

medição em que apresentou divergência entre as anotações na frente e verso, tendo 

o depoente respondido que não. 

A defesa ainda questionou se o serviço era bem feito, tendo o depoente 

respondido que se não gostava do resultado, se não estava plano, pedia para 
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passar o rolo novamente. Sobre o prazo para os consertos, não falou em prazo, mas 

que consertos em curvas, por exemplo tinha mais prioridade. 

Se ao coletar material direto na empresa para depois descontar do 

contrato de fornecimento, se houve prejuízo para o Samae, o depoente disse que 

aconteceu poucas vezes e que não causou prejuízo, que havia prestação de contas 

depois. 

Sobre sinalização nas obras, o depoente respondeu que o importante era 

que estive isolado para não acontecer acidentes, mas reconheceu o que o contrato 

estabelecia. 

Por fim, no que se refere ao serviço executado na Estação de Tratamento 

de Água (ETA 3), o depoente confirmou a informação anterior, que a medição deu a 

maior porque a obra foi mudada algumas vezes. 

Sem mais perguntas, o depoimento foi encerrado. 

 

 

2.1.3.21 Marcelino Vargas  

 

A comissão ouviu no último momento o proprietário da empresa Odeli e 

Vargas, para explicar sobre os fatos que ensejaram na instauração do Processo 

Administrativo n. 7/2021. 

A defesa iniciou os questionamentos, tendo o depoente informado que 

prestam serviço para o Samae há 16 anos, que sempre atenderam as solicitações, 

que “tudo o que eles mandavam fazer, nós fazia (sic)”, que nunca teve outro 

procedimento investigativo. 

Sobre o maquinário exigido pelo Samae, respondeu que a placa niveladora 

era deles e a compactação debaixo é o Samae que fazia.  

Sobre as metragens, disse que os calceteiros mediam, anotavam no verso e 

depois era conferido e passado para frente. 

Ato contínuo, foi explicado sobre a sinalização nas obras, respondendo que 

toda obra tinha sinalização e todos os funcionários estavam uniformizados. 
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Ainda sobre as ordens duplicadas, respondeu ao advogado de defesa que 

acontecia de ter que refazer o serviço, que tinha serviço que era pedido urgência, as 

vezes os serviços eram feitos final de semana. Afirmou que pode acontecer de 

estourar cano, de estragar o paver durante a escavação. 

Reforçou sobre a possibilidade de acontecer o reserviço, sendo que abriam 

nova OS, sempre com a autorização da Evania, Laércio e o Ademir Izidoro. 

Ao responder os questionamentos da comissão, foram feitos alguns 

esclarecimentos. Sobre os casos de estourar um cano após finalizar um serviço, 

acontecia de abrir nova ordem para refazer a pavimentação, aconteceu de anotar na 

mesma ordem ou em duas ordens diferentes. 

Sobre refazer o serviço a pedido do particular, que só fazia atendendo a 

solicitação do Laércio e da Evania. 

A comissão questionou qual era o procedimento da empresa até a 

finalização do serviço, tendo o depoente explicado que pegava a ordem de serviço e 

iam direto para a obra, após passavam a placa e limpavam. Quando ainda não tinha 

sido emitido a ordem, iam lá executar mesmo assim, mediam e após a finalização, 

faziam a limpeza e carregavam os entulhos na caminhonete, que os entulhos iam 

para o Samae ou para a empresa Spézia. 

Sobre as rasuras, disse que foi orientado a não rasurar na frente, por isso os 

calceteiros anotavam no verso e o depoente passava a limpo na frente, que sobre os 

valores do verso serem riscados, disse que não sabia que podia deixar visível. 

Ainda, o Laércio só ia para entregar as OS’s e a Evania ele viam muito 

pouco. Explicou novamente sobre as sinalizações e que o relacionamento com a 

Evania e Laércio é meramente profissional. 

Por fim, novamente sobre os restos e entulhos, reforçou que levavam para a 

empresa Spézia. 

Não havendo mais testemunhas e questionamentos as oitivas foram 

finalizadas. 

  

 2.1.5 Da conclusão dos trabalhos do Processo Administrativo Interno 
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O Processo Administrativo n. 7/2021, de natureza interna, concluiu o seu 

trabalho com a entrega do relatório final em 07/03/2022. O relatório aponta que é 

possível afirmar que houveram irregularidades na execução do contrato: “De tudo 

que se produziu, é de se concluir que a contratada, quando do não cumprimento da 

exigência edilícias, descumpriu o contrato e, consequentemente, submeteu-se às 

penalidades nele previstas, bem como àquelas previstas na Lei n. 8.666/93”. 

Após relatar o tramite do processo administrativo, com coleta de provas 

documentais e orais de testemunhas e funcionários, trouxeram as seguintes 

conclusões e encaminhamentos. 

Sobre as ordens de serviço e anotação de metragens à maior, constatou tal 

ocorrência, metragens a maior ou diferente da anotação do verso, em que na frente 

é a maior, gerando pagamentos em duplicidade, conforme planilhas já apresentadas 

e tabela12 abaixo: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
12 (Evento n. 76 – Processo Administrativo – Processo Físico – Doc. 1168-1224, p. 47). 

 



46 
 

 

Ordens de serviço com números quebrados para disfarçar a inconsistência, 

bem como medições aleatórias para aumentar o faturamento, sendo que muitas 

ordens de serviço com apontamento de mais de 45m² eram emitidas pelo 

funcionário do Samae e Fiscal do contrato Laércio, conforme tabela já anexada. 

Além disso, foram executados serviços não licitados e contratados, como a 

colocação de meio-fio. As ordens de serviço, segundo o relatório, eram abertas 

como se fossem serviço de colocação de paver e lajotas, nos mesmos moldes e 

valores do contrato. Segundo apurado, foram 569 (quinhentos e sessenta e nove) 

ordens de serviço emitidas e pagas como “tapa buraco” no valor de R$ 28,70 (vinte 

e oito reais e setenta centavos) o metro quadrado e, 54 (cinquenta e quatro) ordens 

de serviço emitidas e pagas como serviço contínuo, no valor de R$ 23,70 (vinte e 

três reais e setenta centavos). O total pago por meio-fio foi no montante de R$ 

394.007,60 (trezentos e noventa e quatro mil e sete reais e sessenta centavos), 

conforme tabela13 apresentada: 

 

 

 

 

 

 

 

As irregularidades levantadas pela comissão, ainda permitiu apontar que o 

serviço de escavação, ou de “fazer cancha” como é conhecido pelos funcionários, 

deveria ser prestado pela empresa Odeli e Vargas, porém, era prestado pelo Samae 

ou empresa terceirizada. Segundo a comissão, a “terceirização” do serviço, causou 

um prejuízo de R$ 28.576,49 (vinte e oito mil e quinhentos e setenta e seis reais e 

quarenta e nove centavos). 

A comissão interna da autarquia, ainda constatou que não era permitido a 

execução de serviços em dia de chuva, segundo regulamentação interna, porém, 

 
13 (Evento n. 76 – Processo Administrativo – Processo Físico – Doc. 1168-1224, p. 51). 
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como há registro em planilhas de serviços executados, não é possível afirmar se 

foram ou não executados de fato. 

Algumas outras denúncias não houveram comprovação pela comissão 

interna do Samae, como a informação de desvio de material, pagamentos 

antecipados, não houve comprovação, direcionamento ou favorecimento nas 

licitações. 

Ao dispor sobre as responsabilizações e encaminhamentos, a comissão 

compreendeu pela responsabilização pessoal dos servidores e fiscais do contrato, 

Bruno Dilmo de Souza e Laércio de Assunção Laet, bem como da Diretora de Obras 

e gestora do contrato Evania Aparecida Duarte Liebl e Laércio. 

Segundo os encaminhamentos, o fiscal Bruno, embora designado somente a 

partir de 01/03/2021 e tenha assinado nenhum documento atinente ao contrato, 

assim como o fiscal Laércio, mostrou-se omisso frente as irregularidades e 

descumprimentos contratuais. No caso do fiscal Laércio, seu grau de reprovabilidade 

é maior, tento em vista ter sido designado fiscal do contrato desde 17/12/2018, tendo 

assinado ordens de serviço e anuído com os pagamentos, razão pela qual, a 

comissão interna do Processo Administrativo n. 7/2021, encaminhou pela abertura 

de processo administrativo disciplinar dos dois servidores efetivos e pelo 

afastamento do servidor Laércio de Assunção Laet. 

Tocante Diretora de Obras e gestora do contrato, após todos os 

apontamentos, constatou pela responsabilidade, tendo em vista ter sido designada 

gestora do contrato desde 19/02/2014, mostrando-se também omissa com o seu 

dever funcional de fiscalização do contrato, tendo a comissão interna encaminhado 

pela abertura de processo administrativo disciplina e, posterior, exoneração, haja 

vista se tratar de cargo de livre nomeação e exoneração. 

Para a empresa Pavimentação Odeli e Vargas, o encaminhamento foi pela 

rescisão do contrato, com a proibição de contratar com a administração pública por 2 

(dois) anos e declaração de inidoneidade pelo mesmo período. 

Por fim, ressaltou que a finalidade do processo administrativo não foi apurar 

atos de improbidade administrativa, mas destacou o encaminhamento ao Ministério 

Público para investigação de atos de improbidade, bem como a abertura de 
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investigação interna para apurar a execução do contrato da empresa Jaraguá 

Artefatos de Cimento e desvio de material por parte de servidores do Samae. 

A Decisão Administrativa do Diretor-Presidente no Processo Administrativo 

n. 7/2021, já inicia os fundamentos confirmando as irregularidades existentes14: 

 

Compulsando os autos verificado que constam provas e subsídios 

suficientemente hábeis a demonstrar o descumprimento das 

cláusulas contratuais por parte da empresa PAVIMENTAÇÂO ODELI 

E VARGAS. 

 

Por fim, acata na íntegra o relatório final e deu os encaminhamentos 

conforme as sugestões apontas no relatório final. 

 

 

2.2 DO INQUÉRITO CIVIL N. 06.2022.00001454-3 

 

De forma concomitante às denúncias junto ao Samae, o mesmo denunciante 

prestou depoimento no gabinete da 6ª Promotoria de Justiça da Comarca de 

Jaraguá do Sul. 

O depoimento prestado junto ao Ministério Público é na mesma toada de 

informações daqueles apresentados ao Diretor Presidente do Samae, dando ensejo 

a Notícia de Fato n. 01.2021.00028545-1 e, posteriormente, ao Inquérito Civil n. 

06.2022.00001454-3. 

Até a conclusão dos trabalhos da CPI, os documentos juntados naquele 

inquérito e apresentados para a CPI, se restringiram aos processos licitatórios, 

contratos, aditivos e cópia integral do Processo Administrativo n. 07/2021, instaurado 

por meio da Portaria SAMAEJSU N. 647/2021, cuja análise dos documentos já se 

deram no tópico anterior e demais documentos solicitados pela própria CPI. 

 
14 Evento n. 76 – Processo Administrativo – Processo Físico – Doc. 1168-1224. 
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Entretanto, considerando o deslinde dos trabalhos aqui desenvolvidos, 

acredita-se que os documentos, provas orais e demais análises desenvolvidas pelos 

membros, poderão contribuir para as investigações daquele órgão ministerial. 

 

 

2.3 DAS PROVAS COLETADAS PELA CPI E DAS IRREGULARIDADES 

ENCONTRADAS 

 

Ao determinar a divisão dos trabalhos da CPI por contrato, permitiu análise 

criteriosa de documentos e coleta de prova oral para complementação e 

esclarecimento das informações. Ao longo dos trabalhos, principalmente nas oitivas 

das testemunhas arroladas, verificou inúmeras irregularidades e omissões 

procedimentais nas atividades da autarquia, além das investigações acerca das 

supostas ilegalidades na gestão do próprio contrato, conforme se estra de cada 

tópico. 

 

 

2.3.1 Dos orçamentos, processo licitatório, contratos e aditivos  

 

Conforme narrado, as investigações se referem ao Contrato n. 303/2018, da 

empresa Pavimentação Odeli Vargas Ltda, oriundo do processo licitatório, Pregão 

137/201815, que tinha por objeto a contratação de empresa para prestar serviço de 

assentamento, reparo, reposição de lajotas, paver e paralelepípedos.  

Após análise do contrato, dos respectivos termos aditivos e processo 

licitatório, é possível verificar informações incongruentes, inclusive com os próprios 

procedimentos práticos e depoimentos das testemunhas, sendo possível aferir 

irregularidades já por ocasião dos orçamentos e nos dispositivos do edital. 

O Edital 137/2018 foi publicado no dia 18 de outubro de 2018, tendo por 

objeto a seleção de proposta, visando a contratação de empresa para prestar 

 
15 Evento 79.1 e 80.1 “Of. Samae 60 e 61 (Resposta Oficios13e15-2022-Camara-Ref.Ofcios60e61-
2022-Samae)” – Pasta “Oficio 61-2022-Samae – Resposta Oficio 15-Edital137.2018 -"Reposição 
Lajotas Paralelepípedos-Caráter Contínuado” – Arquivo “Edital 137.2018 Pág. 001 à 341”, p. 26-60. 
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serviço de assentamento, reparo, reposição de lajotas, paver e paralelepípedos, com 

preço estimado em R$ 1.254.600,00, divididos da seguinte forma: 

 

TERMO DE 
REFERÊNCIA 

SERVIÇO 
M² 

MENSAL 
M² 12 

MESES 
VALOR 

UNITÁRIO 
VALOR TOTAL 

Tapa buraco 
(descontínuo) 

2.280m² 27.000 R$ 25,80 R$ 696.600,00 

contínuo 1.507m² 18.000 R$ 31,00 R$ 558.000,00 

 

Após a apresentação das propostas com a realização do competente 

certame, temos a revogação do ato administrativo que declarou a empresa 

vencedora. Isto porque, no dia seguinte ao certame, no dia 19 de outubro de 2018, 

foi emitida uma Revogação de Ato Administrativo, provocado pela Pregoeira ao 

constatar que a menor proposta da licitação 137/2018, era superior ao contrato 

anterior, 341/2017, com a mesma empresa, derivada da licitação 105/2018, não 

encontrando a pregoeira motivos suficientes para entender essa majoração do 

preço. 

Assim, a empresa foi notificada e provocada para apresentação de uma 

nova proposta em que reduzia os valores de forma proporcional e equivalente ao 

contrato anterior. A tabela abaixo16 mostra em números a tramitação e a variação de 

preço entre o contratado anterior, a proposta e o valor assinado no novo contrato: 

 

Especificação Coluna 1 
341/2017 

Coluna 2 
137/2018 

Variação 1 Coluna 4 
Assinado 

Variação 2 

continuo R$ 18,70 R$ 25,80 37,97% R$ 23,70 26,74% 

Tapa buraco R$ 27,40 R$ 31,00  13,14% R$ 28,70 4,74% 

 

 
16 Nota explicativa da tabela:  
Coluna 1 = Valor do Contrato 341/2017, com a empresa Pavimentação Odeli e Vargas. 
Coluna 2 = Proposta apresentada na nova licitação, Edital 137/2018 
Coluna Variação 1 = % de variação entre o contrato n. 341/2017 e a proposta do Edital 137/2018. 
Coluna 4 = Valor efetivamente assinado no contrata 303/2018, após a “reapresentação” da proposta. 
Coluna Variação 2 = % de variação entre o contrato n. 341/2017 e o contrato n. 303/2018. 
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Assim, no dia 23 de outubro de 2018, o Contrato 303/2018 foi assinado no 

valor total de R$ 1.156.560,00 conforme tabela seguir com os respectivos serviços e 

valores: 

 
Descrição Medida Quantidade Valor 

Unitário 
Total 

Reposição lajotas, paver e 
paralelepípedos, continuo 

M² 27.000 R$ 23,70 R$ 639.900,00 

Reposição lajotas, paver e 
paralelepípedos, descontinuo 

– Tapa buraco 

M² 18.000 R$ 28,70 R$ 516.660,00 

 

Foram designados como gestora e fiscal do contrato, respectivamente, os 

funcionários Evânia Aparecida Duarte Liebl e Laércio da Assunção Laet, nomeados 

pela Portaria SAMAE JSU nº 486/2018. Em 2021, nomearam o funcionário 

(Engenheiro Civil) Bruno Dilmo de Souza, como segundo fiscal do contrato, por meio 

da Portaria nº 150/2021 de 26 de fevereiro de 2021. Causou apenas estranheza, 

sem esclarecimento durante a produção de prova oral, que a Portaria 150/2021 tem 

efeito retroativo desde 11 de novembro de 2020. A vigência inicial do contrato é até 

31 de dezembro de 2018. 

Segundo o edital da licitação na modalidade de pregão, os interessados 

precisariam comprovar qualificação técnica, com comprovação de capacidade 

técnica operacional, onde que a proponente executou serviços pertinente e 

compatível ao da licitação, em quantidade correspondente a 50% (cinquenta por 

cento) da quantidade ao do edital, ou seja, serviços de reposição (contínuo) igual à 

13.500 m² e descontínuo (tapa buraco) igual à 9.000 m². O atestado poderia ser 

emitido por entidade pública ou privada. 

Nesse quesito, não houve nenhuma dificuldade à contratada, tendo em vista 

que prestou serviços ao Samae desde 2008, e conforme atestado pelo próprio 

Processo Administrativo 7/2021, até 2021, foram 25 licitações das 26 lançadas pelo 

Samae, sendo que neste período apenas por 2 (duas) vezes a empresa não foi a 

vencedora. 

Além disso, para fins de qualificação técnica, o edital previa: 
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b) CERTIDÃO DE REGISTRO E REGULARIDADE da proponente 

ou Inscrição no Conselho Regional de Engenharia e Agronomia – 

CREA – SC e/ou Conselho de Arquitetura e Urbanismo – CAU –SC. 

Sendo o proponente de outra região, o visto do respectivo Conselho 

será exigido, previamente, a celebração do contrato. 

 

c) COMPROVAÇÃO DE CAPACIDADE TÉCNICA PROFISSIONAL: 

a proponente deverá possuir em seu quadro permanente, na data da 

abertura desta licitação, profissional de nível superior com atribuição 

profissional inerente ao objetivo deste Edital. 

 

c.1) Comprovação de vinculo, que deverá estar vigente, do 

profissional competente com a proponente poderá ser feita através 

de um dos seguintes documentos: 

• Ficha de Registro de Empregados 

• Carteira de Trabalho contendo as anotações de contrato de 

trabalho; 

• Contrato Social, no caso de sócio ou diretor; 

• ART ou RRT de cargo e função, devidamente vistada pelo 

CREA ou CAU; 

• Contrato de Trabalho, sendo possível a contratação de 

profissional autônomo que preencha os requisitos e se 

responsabilize tecnicamente pela execução; 

• Certidão de Pessoa Jurídica no CREA ou CAU da proponente, 

na qual conste o nome do profissional competente como 

responsável técnico pela mesma. 

 

d) INSCRIÇÃO OU REGISTRO DE PESSOA FÍSICA emitida pelo 

Conselho Regional de Engenharia e Agronomia – CREA e/ou 

Conselho de Arquitetura e Urbanismo – CAU, do profissional 

indicado na alinea “c”. 

 

e) CERTIDÃO DE ACERVO TÉCNICO, emitida pelo órgão de classe 

competente, comprovando que o profissional indicado no item 
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6.2.1.4, alinea “c”, já foi responsável técnico por serviços de 

complexidade pertinente e compatível com o objeto da licitação. 

 

Tocante ao atestado e registro junto ao CREA, conforme termo de referência 

do edital, a empresa Odeli e Vargas demonstrou a existência de responsável 

técnico, por meio dos documentos solicitados e juntados17, inclusive contrato de 

prestação de serviço com a engenheira civil Natali Cristiani Zen. 

Ocorre que, conforme se infere dos documentos e depoimentos das 

testemunhas, embora a capacidade técnica tenha sido comprovada formalmente, na 

pratica, o acompanhamento, medições e fiscalizações não eram feitas. 

Isto porque as equipes eram formadas somente por um “coordenador” 

calceteiro e mais um ou dois funcionários de calcetagem, cujos executavam o 

serviço e faziam as medições que, posteriormente, eram revisadas pelo proprietário 

da empresa, Marcelino Vargas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
17 Evento 79.1 e 80.1 “Of. Samae 60 e 61 (Resposta Oficios13e15-2022-Camara-Ref.Ofcios60e61-
2022-Samae)” – Pasta “Oficio 61-2022-Samae – Resposta Oficio 15-Edital137.2018 -"Reposição 
Lajotas Paralelepípedos-Caráter Contínuado” – Arquivo “Edital 137.2018 Pág. 001 à 341”, p. 116-126 
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Igualmente, embora não se tenha os documentos das demais licitantes, tem-

se que o contrato com a engenheira da empresa Odeli e Vargas, causa no mínimo 

divergência sobre possibilidade de habilitação da empresa, uma vez que informa 

permanência nas obras em horários restrito em total confronto ao termo de 

referência – Anexo X (item 4.2) e da própria declaração da empresa, corroborada 

pelas provas testemunhais que atestaram a ausência da profissional.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ato contínuo, o edital no item 11, dispõe sobre os pagamentos, cujo serão 

efetuados, conforme a execução e medições. Nesse tópico do edital e, 

consequentemente, do contrato, paira as maiores irregularidades.  

Isto porque o edital prevê que os pagamentos só serão executados 

conforme execução e medições, com fechamento das notas fiscais referentes aos 

serviços prestados entre o dia 26 do mês anterior até o dia 25 do mês subsequente, 

devendo ser entregues dentro do mês de competência, sempre até o dia 27 de cada 

mês. Da mesma forma, “o pagamento dar-se-á conforme medição dos serviços 

realizada por fiscal designado, em 10 (dez) dias após a apresentação da nota fiscal, 

devidamente certificada. O prazo para certificação será de até 05 (cinco) dias após a 

entrega da nota fiscal”.  
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Ainda, informa as informações imprescindíveis no corpo da nota fiscal e o 

procedimento de pagamento em caso de constatação de irregularidades nas notas 

fiscais/faturas, cujas, segundo o edital “serão devolvidas ao fornecedor para as 

necessárias correções, com as informações que motivaram sua rejeição, contando-

se o prazo para pagamento da data da sua reapresentação”.  

Os trabalhos desenvolvidos no Processo Administrativo, inclusive as 

diligências, as provas documentais relativas as ordens de serviço e as provas 

testemunhas, demonstram de forma clara que as medições eram a maior. 

Embora tivesse um cuidado para que os fechamentos ocorressem dentro do 

prazo previsto no edital, tendo as testemunhas atestado a preocupação no dia 25 de 

cada mês, com cumprimento de metas de metragem, a falta de fiscalização e as 

correções feitas pelo proprietário da empresa, Marcelino Vargas, trazem fortes 

indícios de condutas dolosas, conforme as planilhas elaboradas e constantes no 

item 2.3.2. 

As divergências e irregularidades encontradas segue no item 14 do edital e 

do contrato cláusula sétima, que trata das Obrigações da Vencedora/Contratada, 

que assim dispõe:  

 

 
14. OBRIGAÇÕES DA VENCEDORA:   

14.1.  Caberá a vencedora executar o objeto dessa licitação de 

acordo com a Proposta Comercial apresentada e com todas as 

exigências constantes no Edital, ficando a seu cargo todos os ônus e 

encargos decorrentes da execução. 

14.2. Executar os serviços solicitados, em diversas ruas no Município 

de Jaraguá do Sul - SC. 

14.2.1. A execução dos serviços será de acordo com a necessidade 

do SAMAE até 31/12/2018, sendo que esse prazo poderá ser 

prorrogado até o limite estabelecido pelo inciso II, do art. 57, da Lei 

Federal nº 8.666/93., a critério das partes e da necessidade e 

conveniência do SAMAE. 
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14.2.2. Os serviços deverão ser iniciados em até 02 (duas) horas 

após o recebimento da ordem de serviço emitida pelo SAMAE, na 

qual constará, ainda, o prazo para finalização, que será estabelecido 

de acordo com a urgência e complexidade.  

14.3. Aceitar acréscimos ou supressões que o SAMAE solicitar, até o 

limite permitido pelo parágrafo 1º do artigo 65 de Lei nº 8.666/93 e 

suas alterações posteriores. 

14.4 Assumir todos os custos ou despesas que se fizerem 

necessários para o adimplemento das obrigações decorrentes desta 

contratação. 

14.5. Não transferir, total ou parcialmente, o objeto deste contrato. 

14.6.  Manter durante toda a execução do contrato, em 

compatibilidade com as obrigações assumidas, todas as condições 

de cadastramento e qualificação exigidas neste contrato. 

14.7 Sujeitar-se a mais ampla fiscalização por parte do SAMAE, 

prestando todos os esclarecimentos solicitados e atendendo às 

reclamações procedentes, caso ocorram. 

14.8. Responsabilizar-se por quaisquer acidentes que venham a ser 

vítimas os seus empregados, observando-se as leis trabalhistas e 

previdenciárias aplicáveis ao caso e demais exigências legais para o 

exercício das atividades do objeto do Contrato, ficando, ainda o 

SAMAE isento de qualquer vínculo empregatício. 

14.9. Responsabilizar-se por todas as despesas, tributos, 

contribuições previdenciárias, encargos trabalhistas, taxas, fretes e 

quaisquer outros que forem devidos. 

14.10. Responsabilizar-se por qualquer dano pessoal ou material que 

seus empregados venham a causar diretamente ao patrimônio do 

contratante ou a terceiros, decorrente de dolo ou culpa, sob 

quaisquer de suas formas, quando do cumprimento da obrigação. 

14.11. Estar ciente de que o contratante ficará alheio à relação 

jurídica que se estabelecer entre a contratada e os terceiros 

eventualmente prejudicados por tais danos. 
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14.12. Apresentar mensalmente as guias do INSS e FGTS do mês 

anterior devidamente quitadas mais a cópia da folha de pagamento 

dos funcionários alocados para este serviço. 

14.13. Apresentar ART ou RRT dos serviços executados. 

 

 

Complementando as obrigações com o Anexo X – Termo de Referência, traz 

especificações técnicas do serviço: 

 

 
ANEXO X - TERMO DE REFERÊNCIA: 

ITEM 1 E 2: REPOSIÇÃO DE LAJOTAS, PAVER E 

PARALELEPÍPEDOS (TRECHO CONTÍNUO E TAPA BURACO) 

 

OBJETIVO: 

1.1. Fornecimento de mão de obra para serviço de restauração de 

vias e calçadas pavimentadas com lajotas, paralelepípedos ou paver, 

danificados pela implantação de redes de água e esgoto 

compreendendo: 

a) Escavação, regularização e compactação de sub-base; 

b) Execução de base de areia para assentamento de pavimento; 

c) Assentamento de peças; 

d) Execução de rejunte; 

e) Compactação; 

f) Limpeza do material excedente na área recuperada 

 

[...] 

 

3 OBRIGAÇÕES DA CONTRATADA: 

3.1. A contratada deverá fornecer a seus trabalhadores todos os 

equipamentos de segurança, conforme as normas de segurança em 

vigor, sem ônus para o SAMAE, além de fardamento completo 

padronizado. 

3.2. A contratada deverá dispor dos seguintes equipamentos: 
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a) Rolos manuais de chapa e/ou placa vibratória de no mínimo 90 

(noventa) quilos de peso, com identificação das características; 

b) Caminhão com capacidade mínima de 5 m²; 

c) Retroescavadeira, potência mínima de 78 cv; 

d) Picareta, enxada, pá, carrinho de mão, vassoura, rastelo e demais 

ferramentas manuais necessárias à execução do serviço; 

e) Compactador tipo sapo para preparo da base.  

3.3. A contrata deverá dispor no mínimo de:  

a) 1 encarregado geral; 

b) 1 operador de placa vibratória ou rolo; 

c) 1 calceteiro 

d) Trabalhadores braçais 

3.4. A contratada deverá estar disponível para a execução dos 

serviços durante o horário de funcionamento do SAMAE, entre 

7h30m e 17h00m. O SAMAE poderá solicitar a execução de serviços 

fora desse horário, inclusive em período noturno e finais de semana, 

conforme necessidade, localização ou complexidade do serviço a ser 

executado, sem ônus extra ao SAMAE.  

3.5. A contratada deverá iniciar a execução do serviço em até 2 

horas após a solicitação do SAMAE; 

3.6. A contratada deverá fornecer ART da execução dos serviços 

contratados. 

 

 

Denota-se pelas obrigações da contratada e pelo termo de referência 

tamanho descumprimento contratual, situações estas que deveriam ser causa de 

inabilitação da empresa no processo licitatório. 

Isto porque, conforme depoimentos das testemunhas, a empresa não 

possuía o maquinária listado nos itens “b” e “c” do item 3.2, quais sejam, caminhão 

com capacidade mínima de 5m³ e retroescavadeira, potência mínima de 76cv. 

Igualmente, pela ausência do maquinário não cumpria a etapa de escavação, 

regularização e compactação de sub-base, descrito no item 1.1, “a”, do termo de 

referência e, consequentemente, transferia tal obrigação para o próprio Samae ou 
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para empresas terceirizadas, conforme auditoria de máquinas realizada que será 

tratada em tópico específico posteriormente. 

Ao transferir tal obrigação - serviço de cancha como é denominado pela 

autarquia –, permitiu que o Samae, segundo apurado no processo administrativo, 

desencadeou outras três contratações de máquinas pelo Samae com empresas 

terceirizadas (Evento 76. Administrativo 007-2021 – Arquivo 628-976 – ps. 669-685), 

gerando entre os anos 2020 e 2021, um prejuízo ao Samae no montante de R$ 

28.576,49 (vinte e oito mil e quinhentos e setenta e seis reais e quarenta e nove 

centavos).  

Em outras palavras, a ausência do maquinário era causa de inabilitação da 

empresa e deveria ter sido causa de rescisão contratual tão logo verificadas tais 

irregularidades. 

Ainda, os itens 5.2, 5.3, 5.4, 5.5 e 5.6 do Anexo X – Termo de Referência, 

trazem especificações sobre cada etapa do serviço: 

 

5.2. Remoção de materiais e regularização da área recuperada: 

 

Os serviços de escavação e regularização da sub-base deverão ser 

feitos de forma mecanizada. A escavação deve ser feita até a 

profundidade que permita o assentamento das peças de modo com 

que fiquem niveladas longitudinal e transversalmente com a 

pavimentação já existente após a compactação.  

Após escavação deverá ser feita a remoção dos fragmentos da área 

a ser recuperada e então a compactação do material da sub-base 

com compactador do tipo sapo. 

O destino do material retirado será de responsabilidade da empresa 

executante do serviço, sem ônus para o SAMAE. O maquinário 

utilizado para a escavação e regularização das sub-base, assim 

como o caminhão para transporte do material escavado será de 

responsabilidade da empresa vencedora, sem ônus ao SAMAE. O 

SAMAE poderá solicitar, quando achar conveniente, a indicação de 

local e apresentação de licença do bota-fora. 
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5.3. Execução da base para assentamento de pavimento: 

 

Sobre a sub-base devidamente compactada e preparada, será 

espalhada uma camada solta e uniforme de material base, numa 

espessura entre 10 e 15 cm; 

O material para a base deve ser de granulometria média a grossa, e 

constituída de partículas limpas e isentas de matérias orgânicas. O 

material de assentamento será fornecido pela CONTRATANTE. 

  

5.4. Assentamento de peças: 

Para nivelamento com o pavimento existente deverá ser utilizada 

linha guia. 

 

5.5. Execução de rejunte: 

Rejunte das peças será executado logo que seja concluído o seu 

assentamento.  

O rejuntamento deverá ser constituído de partículas limpas e isentas 

de matérias orgânicas. Será executado espalhando-se uma camada 

sobre as peças, e forcando-se a penetração desse material nas 

juntas das peças com o auxílio de vassouras ou equipamentos 

similares.  

 

5.6. Compactação: 

Logo após a conclusão do serviço de rejunte das peças, estas 

deverão compactadas mecanicamente até a completa fixação, isso é, 

até não se observar mais movimentação da base.  

Para compactação das calçadas deverá ser utilizado compactador do 

tipo chapa metálica. Para compactação de peças em vias de 

circulação de veículos deverá ser utilizado rolo compactador, sem 

ônus ao SAMAE. 
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Contudo, é importante salientar que não houveram vistoria in loco para 

atestar o cumprimento fiel de cada etapa conforme as especificações determinadas, 

prejudicando qualquer análise documental 

Ato contínuo, o contrato determinava sinalização na obra de forma 

específica, embora demonstrada pelas provas testemunhais que a sinalização não 

cumpria as especificações do contrato, tal irregularidade não gerou prejuízo 

econômico para os cofres públicos, sendo meramente uma irregularidade 

procedimental. 

Tocante a remoção de materiais e limpeza final, outra irregularidade 

encontrada. Durante os depoimentos, podemos extrair que o material por vezes 

retornava ao Samae, era destinado para outra obra ou ia para o pátio da empresa. 

Ocorre que nas vezes em que os materiais que sobraram foram descartados no 

“bota-fora” do Samae, além de transferir a responsabilidade do descarte para o 

Samae, também gerou custo, que não é possível mensurar. 

No item das “especificações complementares” do Anexo X – Termo de 

Referência, também podemos extrair mais descumprimentos de ordem 

procedimental e monetário. 

 

Especificações complementares: 

 

6.1. A responsabilidade civil e ético-profissional pela qualidade, 

solidez e segurança da obra ou do serviço é da contratada. 

6.2.  Não será permitida a execução dos serviços nas seguintes 

condições: 

a) Sem a implantação prévia da sinalização da obra; 

b) Em dias de chuva. 

6.3. Quaisquer danos posteriores que vierem a acontecer, e que 

forem identificados como problemas na execução do serviço ou má 

qualidade do material utilizado, deverão ser refeitos pela contratada, 

sem ônus ao SAMAE. 
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6.4. A contratada deve disponibilizar funcionário para auxiliar no 

trânsito, com equipamentos de segurança necessários em cada 

frente de serviço. 

6.5. Qualquer irregularidade ou depressão que venha a surgir 

durante a compactação deverá ser prontamente corrigida através de 

remoção e recolocação das peças com maior ou menor adição de 

material de assentamento, em quantidade suficiente para a completa 

correção do defeito verificado, sem ônus ao SAMAE.  

6.6. Os equipamentos e ferramentas destinada à execução dos 

serviços serão de responsabilidade da contratada, inclusive o seu 

transporte até o local da obra, bem como a sua retirada ao final da 

execução dos serviços.  

6.7. Havendo necessidade por parte do SAMAE, a contratada poderá 

ser acionada aos finais de semana e feriados, ou após o horário 

comercial, sem ônus ao SAMAE.  

6.8. No caso de falta de peças de reposição (lajotas, paver, meio-fio), 

o transporte desse material até o local da obra será de 

responsabilidade da empresa contratada. Os materiais deverão ser 

retirados em local indicado pelo SAMAE.  

 

 

Neste item em específico, temos algumas questões que geram 

irregularidades não só para o Samae, mas de ordem trabalhista com os funcionários 

da empresa. Segundo depoimentos das testemunhas, a empresa fornecia 

equipamentos de proteção individual – EPI de forma precária, inclusive 

reaproveitando de outras empresas em que prestavam serviço. 

 No item 6.2, “b”, dispõe que não haveria execução de serviço em dias de 

chuva, o que de fato não ocorria, conforme atestado no próprio Processo 

Administrativo n. 7/2021 ao realizarem estudo comparativo pluviométrico dos dias de 

chuva com as ordens de serviço. Embora o relatório do processo interno não tenha 

sido conclusivo tocante a esse item sobre eventual prejuízo ao erário, é possível 

verificar que tal prática era comum. 
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A irregularidade entre os termos do contrato e o serviço de fato executado 

fica ainda mais evidente com relação ao descritivo do serviço de meio-fio que não foi 

contratado e “reserviço” disposto nos itens 6.3 e 6.5, em que determina o “reserviço” 

sem ônus ao Samae. Considerando que tal item é objeto de grande questionamento 

e por ter causado de forma expressiva prejuízo ao erário, tal assunto merece 

atenção específica e será tratado no tópico por ocasião da análise das ordens de 

serviço. 

Ato contínuo, tocante aos aditivos não trouxeram mudanças substanciais ao 

contrato e ao serviço, tinham a finalidade de tão somente garantiram a prorrogação 

do contrato e o aumento dos valores inicialmente compactuas, não havendo 

demonstração ou estudo técnico para corroborar a justificativa. 

No 1º Aditivo, n. 415/20018, assinado 19 de dezembro de 2018, referente a 

renovação do contrato por mais 12 meses.   

O 2º Aditivo, n. 292/019, assinado em 10 de outubro de 2019, gerou um 

acréscimo de 25% em ambos os serviços passando a vigorar com o valor total de R$ 

1.445.625,00, da seguinte forma: 

 

Descrição Medida Quant. Acréscimo Total Valor Unit. Total 

continuo M² 27.000 6.750 33.750 R$ 23,70 R$ 799.875,00 

descontinuo – 

Tapa buraco 
M² 18.000 4.500 22.500 R$ 28,70 R$ 645.750,00 

 

No 2º Aditivo n. 292/019, a Diretora de Obra do Samae e Gestora do 

Contrato, Sra. Evânia, justificou a necessidade de aditivo para o acréscimo 

contratual sob o argumento de aumento da demanda dos serviços de reposição de 

meio-fio, cujo não foi objeto de licitação e contrato e que preços continuam 

compatíveis com o mercado e vantajosos para a administração. 

No 3º Aditivo, n. 401/2019, assinado em 04 de dezembro de 2019, foi 

prorrogado a vigência do contrato por mais 12 meses sob a justificativa de preço 

vantajoso e que a contratada está prestando seus serviços de forma satisfatória, 

sempre atendendo às necessidades do SAMAE. Tal situação corrobora as provas 
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que atestam a falta de fiscalização e, consequentemente, trazendo os 

questionamentos se a pratica tinha natureza doloso para obtenção de vantagem 

ilícita. 

No 4º Aditivo, n. 344/2020, assinado em 11 de novembro de 2020, o contrato 

teve novamente prorrogado a sua vigência do contrato por mais 12 meses, com a 

mesma justifica: vantagem no preço e serviço satisfatório às necessidades do 

SAMAE. 

O 5º Aditivo, n. 171/2021, assinado em 18 de agosto de 2021, incluiu a 

cláusula 16, referente a Lei Geral de Proteção de Dados, em adequação e 

conformidade da legislação vigente sobre o tema.  

O 6º Aditivo, n. 210/2021, assinado em 13 de setembro de 2021, determinou 

a suspensão do contrato em virtude das denúncias formuladas e processo interno 

(Processo Administrativo 7/2021) instaurado para apuração das irregularidades aqui 

debatidas. 

Os Aditivos 7º e 8º - n. 308/2021 e n. 005/2022, respectivamente - foram 

destinados a prorrogação da suspensão do contrato.  

Por fim, o 9º Aditivo, n. 067/2022, assinado em 10 de março de 2022, 

rescinde o contrato unilateralmente.  

Diante da análise documental desenvolvida até o presente momento pela 

CPI, é possível verificar que a execução do serviço estava em desconformidade a 

disposições do contrato e termo de referência, cujas irregularidades poderiam e 

deveriam ter sido sanadas através de notificações da empresa, agindo os Fiscais e 

Gestora do contrato com total omissão, conforme se verá no tópico seguinte, 

permitindo prejuízo ao erário. 

 

2.3.1.1 Da gestão dos contratos 

 

Confrontando os documentos juntados e a prova oral produzida, percebe-se 

que a falta de fiscalização reflete no total desconhecimento do Fiscal e Gestora do 

Contrato n. 303/2018, referente ao Decreto Municipal 13.047/2019, de 31 de julho de 

2019. 
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O Decreto Municipal 13.047/2019, dispõe sobre o Manual de Gestão e 

Fiscalização de Contratos, e estabelece a atuação de fiscais e gestores no âmbito 

do Município de Jaraguá do Sul. Ao estabelecer conceitos e o papel de cada 

responsável, no item 3.11 assim dispõe: 

 

3.11. Gestor de contrato:  

 

Servidor designado para coordenar os atos preparatórios à instrução 

processual e ao encaminhamento da documentação para 

formalização dos procedimentos que a prorrogação, alteração, 

reequilíbrio, pagamento, eventual aplicação de sanções, extinção dos 

contratos, dentre outros, conforme política definida pelo Ordenador 

de Despesas, sendo subsidiado pelas informações ofertadas pelo 

Fiscal do Contrato. 

 
 

Mais adiante, disciplina sobre a fiscalização do contrato e estabelece de 

forma clara as funções do Gestor e Fiscal do contrato: 

 
3.27. Fiscalização:  

 

Atividade exercida de modo sistemático pelo Contratante e seus 

representantes, objetivando a verificação do cumprimento das 

disposições contratuais, técnicas e administrativas, em todos os seus 

aspectos. 

É o representante da Administração, especialmente designado, na 

forma dos arts. 67 e 73 da Lei nº 8.666/93, para exercer o 

acompanhamento e a fiscalização da execução contratual, devendo 

informar ao Gestor do Contrato e à Administração sobre eventuais 

vícios, irregularidades ou baixa qualidade dos serviços prestados 

pela Contratada, propor as soluções e as sanções que entender 

cabíveis para regularização das faltas e defeitos observados. 

É a atividade de maior responsabilidade nos procedimentos de 

Gestão contratual, em que o Gestor do Contrato assim como o Fiscal 
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do Contrato devem exercer um acompanhamento zeloso e diário 

sobre as etapas/fases da execução contratual, tendo por finalidade 

verificar se a Contratada vem respeitando a legislação vigente e 

cumprindo fielmente suas obrigações contratuais com qualidade. 

A fiscalização é uma atividade que deve ser exercida de modo 

sistemático pelo Contratante, objetivando a verificação do 

cumprimento das disposições contratuais, técnicas e administrativas, 

em todos os seus aspectos. 

Assim a fiscalização será exercida pelo Gestor do Contrato 

(acompanhamento administrativo do contrato), que será subsidiado 

de informações fornecidas pelo Fiscal do Contrato (acompanhamento 

da execução do contrato. 

É essencial que a designação do gestor e do fiscal do contrato ocorra 

formalmente, inclusive com a ciência expressa dos mesmos em 

relação às funções designadas. Também é relevante que a 

administração pública promova rotineira capacitação desses 

profissionais. 

Dada a importância de cada uma destas funções recomenda-se que 

quando da nomeação do Gestor assim como do Fiscal de Contratos, 

sejam designados suplentes para substituí-los em períodos de 

ausência, tais como: férias, licenças, etc. 

 

3.28. Gestor do Contrato:  

 

O gestor de Contratos tem tarefas como o controle de prazos 

contratuais, gestão de empenho/pagamento, averiguação do 

cumprimento das obrigações fiscais, trabalhistas, previdenciárias e 

fundiárias, gestão de documentos, providenciar documentação 

relacionada reajuste de preços, providenciar a justificativa e 

documentação necessária à formalização de Termo Aditivo e gestão 

de garantias, indicação de eventuais descontos a serem realizados 

no valor mensal dos serviços, decorrente de glosas que porventura 

vierem a ocorrer. 
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O gestor do contrato poderá, excepcionalmente, exercer também as 

atividades relativas ao Fiscal do Contrato, se necessário for, para um 

bom desempenho de suas funções. No entanto, no caso de obras e 

serviços de engenharia não se recomenda a cumulação destas 

atividades, vez que a gestão está ligada à área administrativa do 

contrato e a fiscalização à área executiva do objeto do contrato. 

 

3.29. Fiscal do Contrato:  

 

É o encarregado do acompanhamento da execução do contrato no 

que se refere ao objeto propriamente dito. Compete a ele 

acompanhar rotineiramente a execução dos serviços, obras e 

fornecimento dos produtos adquiridos, atentando pela qualidade, 

quantidade, especificação e da marca, se for o caso. 

A fiscalização de contrato pode ser classificada de acordo com o 

objeto contratual em: 

a) fiscalização de serviços, 

b) fiscalização de obras e serviço de engenharia e, 

c) fiscalização de entrega de equipamentos e materiais 

adquiridos (Comissão de Recebimento). 

a) Fiscal de Serviços: é o servidor responsável pela fiscalização e 

acompanhamento da execução dos serviços objeto do Contrato, 

tendo por missão dar validade aos serviços ou apurar falhas na 

execução que implique em descumprimento do que foi pactuado. 

Servidor este que deverá ter conhecimento sobre o serviço objeto do 

contrato, além de ser oferecido treinamento para manter-se sempre 

atualizado. 

Deverá atuar em sintonia com o gestor do contrato, a quem prestará 

todas as informações necessárias para que se o contrato se realize 

fielmente como fora pactuado. E, adotar meios eficientes de 

acompanhamento e registro das ocorrências para prestar 

informações precisas ao Gestor do Contrato, quando necessárias. 
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b) Fiscal de Obras e Serviços de Engenharia: atribuição esta 

exercida por servidor ocupante do cargo de engenheiro de acordo 

com a Lei Complementar nº 122/2012. 

É o representante da Administração, especialmente designado para 

esta função, permitida a contratação de terceiros para assisti-lo e 

subsidiá-lo de informações pertinentes a essa atribuição, quando da 

complexidade. 

A função da fiscalização de obras é exigir da Contratada o 

cumprimento integral de todas as suas obrigações contratuais, 

segundo procedimentos definidos no Edital e no Contrato e o 

estabelecido na legislação em vigor.  

Desde a elaboração do projeto básico, já devem estar previstas as 

normas de fiscalização do futuro contrato. 

A fiscalização se efetiva no local da obra, através de visitas 

periódicas, tantas quantas forem necessárias para o 

acompanhamento de todas as etapas da obra e fazendo-se presente 

por ocasião da execução dos serviços de maior responsabilidade e 

atua desde o início dos trabalhos até o recebimento definitivo das 

obras e será exercido no interesse exclusivo do Contratante, não 

excluindo nem reduzindo a responsabilidade da Contratada, inclusive 

de terceiro, por qualquer irregularidade. 

Deverá adotar medidas e mecanismos eficientes de controle e 

fiscalização das obras, tais como o diário de obras e outras formas 

técnicas de acompanhamento e registro, para prestar ao Gestor do 

Contrato as informações claras e precisas, se necessárias. 

Deverá atuar em sintonia com o gestor do contrato, a quem prestará 

todas as informações necessárias para que se o contrato se realize 

fielmente como fora pactuado. 

 

 

Trazer à baila tais definições e conceitos, inclusive as dispões sobre a 

responsabilização, são importantes para definir o grau de responsabilidade dos 

servidores designados como gestora e fiscal, Evania Aparecida e Laércio Laet, 
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respectivamente, haja vista a notória falta de fiscalização e cuidados frente ao 

presente contrato. 

O manual da gestão do contrato ainda estabelece: 

 

Responsabilização do Gestor e Fiscal de Contratos:  

 

Os fiscais de contratos têm deveres cujo descumprimento poderá 

resultar em responsabilização, devendo, portanto, cumprir 

obrigatoriamente a lei e as normas aplicáveis ao contrato. A 

responsabilização pode ocorrer nas esferas administrativas, civil e 

penal, em razão dos atos que praticar (ação) ou deixar de praticar 

(omissão). 

 

[...] 

 

4. ACOMPANHAMENTO E FISCALIZAÇÃO: 

[...]  

Não se deve confundir “gestor do contrato” com “fiscal do contrato”. A 

gestão do contrato é o serviço geral de gerenciamento do contrato na 

visão macro, no cumprimento   de prazos, cláusulas e obrigações da 

contratada; a fiscalização da execução do objeto do contrato é 

focada   na   qualidade, especificação, quantidade e garantia do 

objeto do contrato.  

Na função do gestor do contrato (administração de contratos), cuida-

se, por exemplo, do reequilíbrio econômico-financeiro, de incidentes 

relativos apagamentos, de questões ligadas à documentação, ao 

controle dos prazos de vencimento, de prorrogação, etc. É um 

serviço administrativo propriamente dito, que deve ser exercido por 

uma pessoa especialmente designada no contrato.    

Já   a fiscalização do   contrato   se   refere   a   execução   do   

objeto   do contrato é exercida necessariamente por uma pessoa 

indicada pela Secretaria ou Diretoria envolvida, que cuidará 

pontualmente da execução de cada contrato em relação ao seu 
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objeto, prestando subsídios para o bom e cabal desempenho das 

atribuições do Gestor do Contrato. 

[...] 

 

O manual defini ainda o perfil do gestor do contrato, dentre elas formação 

compatível com a atividade que irá fiscalizar, que no presente caso não foi 

observada haja vista a falta de formação da Sra. Evania na área da construção civil, 

o mesmo podemos extrair do fiscal Laércio. 

Sobre as atribuições, atividades e cuidados do gestor do contrato, 

estabelecidos nos itens 4.2, 4.3, 4.4 e 4.5 do manual, verifica-se novamente que a 

falta de fiscalização acerca do descumprimento do contrato: 

 

• Ao Gestor do Contrato compete zelar pelo efetivo cumprimento das 

obrigações contratuais assumidas pela Contratada quanto a pela 

pontualidade, prazos, qualidade dos produtos fornecidos e dos 

serviços prestados e obras executadas, sendo para tanto, 

assessorado   e   subsidiado pelas informações prestadas pelos 

Fiscais do Contrato. 

• Acompanhar a atuação dos Fiscais de Contrato, a quem foi 

incumbido de fiscalizar e atestar as aquisições, a execução dos 

serviços e obras contratadas; 

• Cumpre também ao Gestor do Contrato, além da conferência do 

adequado cumprimento das exigências da prestação das respectivas 

garantias contratuais, informar ao Interessado o eventual 

descumprimento dos compromissos pactuados, que poderá ensejar a 

aplicação de penalidades. 

• Conhecer as obrigações da Contratada em reparar, corrigir, remover, 

reconstruir ou substituir, às suas expensas, no total ou em parte, o 

objeto do contrato em que se verificarem vícios, defeitos ou 

incorreções resultantes da execução ou de materiais empregados; 

• Anotar todas as ocorrências relacionadas com a execução do 

contrato, informando ao Interessado aquelas que dependam de 
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providências, com vistas à regularização das faltas ou defeitos 

observados; 

• Avaliar constantemente a qualidade da execução contratual, 

propondo, sempre que cabíveis medidas que visem reduzir gastos e 

racionalizar os serviços; 

• Assegurar-se do cumprimento integral das obrigações contratuais 

assumidas com qualidade e em respeito à legislação vigente; 

• Indicar, em nota técnica, a necessidade de eventuais descontos a 

serem realizados   no valor mensal dos serviços, decorrente de 

glosas que porventura vierem a ocorrer; 

• Em qualquer comunicação que se fizer à Contratada sobre 

problemas na execução do contrato, deverá ser fixado um prazo para 

que ela possa apresentar sua defesa prévia, em observância ao 

princípio constitucional do contraditório e da ampla defesa, que 

deverá ser respeitado em todas as fases do processo de 

contratação. 

 

No item 4.6 do manual há disposições expressas tocante ao fiscal do 

contrato: 

 

• O Fiscal de Contrato deverá acompanhar e fiscalizar a execução do 

contrato, em especial quanto a: 

• Qualificação dos empregados da Contratada, em conformidade com 

o contido no edital, proposta ofertada e contrato assinado; 

• Comunicar Gestor do Contrato as eventuais ocorrências que poderão 

ensejar a aplicação de penalidades contratuais ou a instauração de 

procedimento de administrativo, quando constatadas irregularidades. 

Esta medida deve ser adotada somente depois de esgotadas as 

medidas administrativas cabíveis para solucionar os eventuais 

problemas detectados; 

• O Fiscal de Contrato deverá manter permanente vigilância sobre as 

obrigações da Contratada, definidas nos dispositivos contratuais e 

condições editalícias e, fundamentalmente, quanto à observância aos 
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princípios e preceitos consubstanciados na Lei nº 8.666/93, com 

suas alterações. 

 

O SAMAE também possui Portaria Interna estabelecendo as atribuições dos 

gestores e fiscais. A Portaria SAMAE JSU Nº 350/2017, de 14 de agosto de 2017, 

reforça a disposição do decreto municipal supra colacionado, e ainda acrescenta: 

 

Portaria SAMAE JSU Nº 350/2017, 14 de agosto de 2017. 

 

Art. 3º São Atribuições do Gestor de Contratos: 

[...] 

VII – registrar no processo os fatos ocorridos a fim de documentá-los; 

X – nos contratos passíveis de prorrogação (conforme consta no art. 

57 da Lei das Licitações), quando houver interesse da contratante na 

prorrogação deve enviar, 04 (quatro) meses antes do fim da vigência, 

documento à contratada solicitando manifestação quanto ao 

interesse de prorrogação do contrato, para que em caso negativo, 

haja te empo hábil de realização para nova licitação; 

XI - solicitar formalmente ao setor competente manifestação sobre 

interesse e vantajosidade na prorrogação de contrato;  

XVI - acompanhar processos de aplicação de sanções 

administrativas, bem como subsidiar as decisões da administração; 

XVIII – notificar a contratada quanto à ocorrência de qualquer fato 

que gere o descumprimento das cláusulas contratuais, juntando o 

respectivo documento ao processo de contratação. 

 

Art. 4º - São atribuições do Fiscal do Contrato: 

[...] 

II - manter processo de fiscalização individualizado, por contrato, 

para arquivamento de documentos, tais como: cópia do contrato, 

cópias dos termos aditivos, relatórios de execução, cópias de 

correspondências enviadas e recebidas, inclusive e-mails, devendo-
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se juntar os documentos originais ao processo de contratação da 

empresa; 

[...] 

V - acompanhar a execução dos serviços, verificando a correta 

utilização dos materiais, equipamentos, contingente em quantidades 

suficientes para que seja mantida a qualidade dos mesmos; 

[...] 

IX - estabelecer prazo para correção de eventuais pendências na 

execução do contrato e informar à autoridade competente 

ocorrências que possam gerar dificuldades à conclusão da obra ou 

em relação a terceiros; 

X – notificar a contratada quanto à ocorrência de qualquer fato que 

gere o descumprimento das cláusulas contratuais, juntando o 

respectivo documento ao processo de con-tratação da empresa; 

XIII - realizar, junto à contratada, as medições dos serviços e obras, 

nas datas estabelecidas, de acordo com a descrição dos serviços 

definida na especificação técnica do contrato, antes de atestar as 

respectivas notas fiscais; 

XV – informar à Coordenadoria Contábil, por meio de Memorando 

anexado à Nota Fiscal contendo a devida justificativa, sobre a 

necessidade de eventuais glosas a serem executadas, detalhando o 

item contratual e demais informações necessárias a subsidiar o 

cálculo e demais providências necessárias; 

[...] 

XVII - acompanhar e controlar, quando for o caso, e referente ao 

contrato de sua responsabilidade, o estoque de materiais para 

reposição, garantindo a perfeita condução contratual e manutenção 

das atividades administrativas, principalmente quanto à quantidade e 

à qualidade do material previsto no objeto do acordo administrativo; 

XX – Certificar as notas fiscais e as faturas correspondentes à 

prestação de serviços, execução de obras e fornecimento de bens; 

XXV – ao detectar a necessidade de majorações e supressões das 

utilidades pactuadas, deverá comunicá-las ao Gestor para que 

proceda ao redimensionamento contratual nos termos da Lei nº 
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8666/93. As decisões e providências que ultrapassarem sua 

competência e apresentarem risco potencial de prejuízos deverão ser 

levadas ao conhecimento do Gestor do contrato; 

XXVI - manter o controle das ordens de serviços emitidas e 

cumpridas; 

[...] 

 

 

 

Os descumprimentos e irregularidades ficam ainda mais claras ao comparar 

com os encaminhamentos determinados no Manual de Gestão do Contrato, que 

deveriam ser dados em caso de inexecução total ou parcial do serviço, do prazo 

contratual, bem como as vedações e atos de ingerência:  

 

 
4.7.1. Inexecução Total ou Parcial do Objeto Contratado: 

 

Caso o Fiscal verifique a inexecução total ou parcial do objeto 

contratado, deverá proceder da seguinte maneira: 

• Registrar todas as ocorrências observadas; 

• Notificar a empresa contratada acerca das falhas apontadas, 

concedendo prazo para manifestação da mesma; 

• Analisar as justificativas da empresa, e caso não sejam aceitas, 

encaminhar os autos com as devidas observações para a unidade de 

controle de contratos visando, se for o caso, a abertura de 

procedimento administrativo para aplicação da penalidade; 

• Analisar as justificativas da empresa, e conforme o caso, advertir a 

contratada que novas ocorrências poderão acarretar aplicação de 

penalidade; 

• Manifestar-se de forma fundamentada sobre a situação motivando a 

abertura de processo administrativo; 

• Enviar os autos à Controladoria-Geral do Município para abertura de 

processo administrativo; 
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• Avaliar sobre a necessidade de encaminhar os documentos, relatório 

se correspondências ao Departamento de Licitações e Contratos, 

para ajuntada   ao   processo da Licitação. Se necessário juntar ao 

processo, emitir o termo de juntada (anexo 9.3), encaminhando os 

documentos para arquivo no referido processo. 

 

 

5.1. Prazo para Informar o Fim da Vigência Contratual: 

 

O Gestor do Contrato deverá encaminhar memorando ao 

Interessado, informando sobre a proximidade do fim da vigência 

contratual nos seguintes prazos: 

[...] 

• Análise de preços e condições de mercado; 

• Pesquisa de mercado; 

[...] 

 

 

5.2.1. Prorrogação do Prazo de Vigência Observar os seguintes 

quesitos: 

[...] 

• For constatada em pesquisa que os preços contratados permanecem 

vantajosos para a Administração; 

 
 

Portaria SAMAE JSU Nº 350/2017 

 

Art. 5º É vedado ao fiscal praticar atos de ingerência na 

administração da Contratada, tais como: 

[...] 

III - promover ou aceitar o desvio de funções dos trabalhadores da 

contratada, mediante a utilização destes em atividades distintas 

daquelas previstas no objeto da contratação e em relação à função 

específica para a qual o trabalhador foi contratado; 
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IV - permitir que pessoa sem vínculo empregatício com a contratada 

seja alocada aos serviços e obras contratados; 

VIII - manter contato com o contratado, visando obter benefício ou 

vantagem direta ou indireta, inclusive para terceiros. 

 

Art. 7º - Toda comunicação realizada pelo fiscal deve ser feita por 

escrito com comprovação do recebimento. 

Parágrafo único: As anotações que não forem oficialmente 

formalizadas (por escrito) impedem a aplicação de qualquer 

penalidade a que está sujeita a contratada, mesmo se tratando de 

um contrato cuja execução esteja ineficiente. 

 Art. 8º - O fiscal deverá registrar oficialmente todas as tratativas 

firmadas com a contratada, devendo, necessariamente, conter todas 

as reclamações e quaisquer outras informações consideradas 

relevantes pela fiscalização ou pela contratada, com clara 

identificação dos signatários e devidamente assinados. 

Art. 9º - Os fiscais e seus substitutos respondem administrativamente 

pelo exercício irregular das atribuições que lhes são confiadas, 

estando sujeitos às penalidades previstas no Estatuto dos 

Servidores, Lei Complementar Municipal nº 154, de 03 de novembro 

de 2014. 

 

 

 

Portaria SAMAE JSU Nº 305/2017, 27 de abril de 2021, alterou o artigo 14 

da Portaria SAMAE JSU Nº 350/2017, para assim estabelecer: 

 

Art. 14. A designação de gestores e fiscais do contrato não exime os 

servidores ocupantes de cargos de chefia (Diretores, Gerentes, 

Assessores e Coordenadores) de responsabilização quanto aos 

contratos que demandam obras, serviços ou fornecimentos aos seus 

setores, de acordo com suas atribuições previstas na Lei 

Complementar Municipal nº 220/2018. 
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Assim, resta clara as irregularidades até aqui praticadas e a 

responsabilidade dos envolvidos como se verá em tópico próprio. 

 

 

2.3.2 Das ordens de serviço referente ao Contrato 303/2018 

A CPI requereu por meio do Ofício n. 4/2022 – CPI, cópia digitais do 

contrato, termos aditivos, notas e demais documentos relacionados a prestação de 

serviços de restauração de vias e calçadas pavimentadas com lajotas, 

paralelepípedo ou pavês em trecho contínuo danificado devido a implantação de 

redes e ramais de água e em trecho descontínuo (tapa buraco), danificados por 

reparos e consertos em redes e ramais de águas e esgoto sanitário, executados nos 

anos de 2016 à 2022. 

Conforme se infere dos Eventos n. 45 e 47, por meio dos ofícios 

Ofício/Samae n. 39 e 43/2022, foram encaminhadas todas as documentações 

solicitadas referente ao Contrato n. 303/2018. Tal situação permitiu confrontas as 

informações com os depoimentos testemunhas, extraindo a análise em questão. 

Foram 4.542 ordens de serviço emitidas e analisadas entre os períodos de 

2016 à 2022, referente aos serviços prestados pela empresa Pavimentação Odeli e 

Vargas. Conforme constante no Anexo 118, dentre as informações constantes nas 

ordens de serviço, destaca-se a confrontação da data do serviço realizado, a hora 

de início e conclusão do serviço, a metragem da intervenção e os funcionários que 

prestaram o serviço. 

Tal confrontação se faz necessário para demonstrar que, conforme os 

depoimentos posteriores, a metragem não confere com capacidade laborativa das 

equipes, seja pelo tempo de execução ou até mesmo pela distância entre um local 

de intervenção e outro com a mesma equipe. 

Segundo os depoimentos, o tempo de execução de metros quadrados por 

hora, em média era em torno de “15 (quinze) e 10 (dez)” metros quadrados, em duas 

pessoas, um dia de trabalho a média era em torno de 100m² e 150m² por dia, sendo 

que numa equipe de 4 pessoas, ultrapassava-se a quantia de 150m² dia. 
 

18 Planilhas desenvolvida pela assessoria de gabinete do Vereador Rodrigo Livramento. 
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Embora a planilha não seja conclusiva para demonstrar a irregularidade nas 

metragens, uma vez que não fora possível confrontá-las in loco, é possível 

demonstrar, com base nos depoimentos das testemunhas, fortes indícios de 

metragens irregulares.  

Isto porque, as metragens se mostram incongruentes à média do tempo de 

execução conforme os relatos. Os membros da CPI decidiram por não estabelecer 

uma margem de variação ou uma linha de corte nas metragens das ordens de 

serviço, não sendo possível concluir ou apontar uma média de quantos metros foram 

anotados a maior e consequentemente, quais valores pagos a maior, mas embora a 

linha de corte não tenha sido estabelecida, é possível atestar que as informações 

divergem e, consequentemente, que há irregularidades nas informações lançadas 

nas ordens de serviço. 

Diante do transcurso do lapso temporal, outra forma de se concluir ou se 

aproximar das medições de fato realizadas pela empresa seria por meio da análise 

das ordens de serviços de conserto de vazamentos e instalações de rede. Isto 

porque, durante os depoimentos de servidores, pode-se extrair que os serviços de 

repavimentação são ordens de serviços desdobradas de outra ordem de serviço 

originada de um conserto de vazamento ou instalação de rede. Portanto, se nessas 

ordens há a indicação da metragem do serviço realizado pelo Samae, é possível 

extrair uma metragem próxima da repavimentação. Contudo, considerando que tais 

ordens não foram solicitadas pela CPI, não foi possível fazer essa análise. 

Tocante as ordens de serviço duplicadas, sugere-se que foram emitidas nos 

casos de refazer o serviço de pavimentação. Pelas provas testemunhais, percebe-se 

que como não foi exercido o direito de garantia, os “reserviços” eram pagos 

novamente, sob o argumento que a garantia não era referente ao serviço de 

pavimentação, mas sim, das obras de conserto ou instalação de tubulação 

diretamente prestados pelo Samae. 
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2.3.3 Dos cartões pontos 

A mesma questão das ordens de serviço podemos extrair dos cartões 

pontos. A CPI também requereu junto a empresa Pavimentação Odeli e Vargas os 

cartões pontos de todos os funcionários que trabalharam no período da vigência do 

contrato. Tal situação permitiu confrontas as informações com as ordens de serviço 

e com as provas testemunhais para atestar o tempo de execução de cada serviço, 

extraindo a mesma análise do tópico anterior. 

A provas testemunhais deixaram claro que os cartões ponto eram pro forma, 

tendo em vista que não refletiam na prática o real horário cumprido pelos 

funcionários; 

Pelos horários supostamente cumpridos, conforme tabela do Anexo 1, 

reforça-se a verificação que o tempo de serviço não confere com a jornada de 

trabalho. Desta forma, permite-se o questionamento se os horários lançados nas 

ordens de serviço conferem com o que de fato foi executado e, consequentemente, 

se a metragem de fato corresponde ao tempo de execução. 

Como dito alhures, os membros da CPI decidiram por não estabelecer uma 

margem de variação ou uma linha de corte nas metragens das ordens de serviço e 

do tempo de execução, não sendo possível concluir ou apontar uma média de 

quantos metros foram anotados a maior e consequentemente, quais valores pagos a 

maior, mas embora a linha de corte não tenha sido estabelecida, é possível atestar 

que as informações divergem e, consequentemente, que há irregularidades nas 

informações lançadas nas ordens de serviço. 

Igualmente, é importante destacar, que segundo depoimento testemunhal, 

alguns funcionários da empresa Odeli e Vargas trabalhavam pela empresa Jaraguá 

Artefatos de Cimento, confirmando a informação de confusão entre as empresas, 

seja de cunho patrimonial ou funcional, existindo, também o risco de funcionários da 

empresa Jaraguá Artefatos de Cimento terem trabalho em obras do Samae pela 

Odeli e Vargas, conforme se extrai das provas testemunhais. 
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2.3.4 Das provas testemunhais 

Em reunião da CPI, foi determinado prazo para arrolamento de testemunhas 

e qualificação para a devida intimação. Devidamente convocadas para data e hora 

no Plenário da Câmara, as testemunhas, sob o compromisso legal, foram ouvidas 

sendo feitos questionamento e coletando esclarecimentos. 

É importante salientar que o material audiovisual da CPI, se encontram 

disponíveis no canal do Youtube da Câmara de Vereadores – Playlist CPI19 –, sendo 

a transcrição e síntese abaixo realizada, em razão dos apontamentos, 

requerimentos e pedidos de registro no próprio relatório. 

 

2.3.2.1 Patrícia dos Santos 

 

A primeira testemunha a ser ouvida pelos membros da CPI foi a Sra. Patrícia 

dos Santos, ex-funcionária da empresa de Pavimentação Odeli e Vargas, tendo 

prestado o compromisso legal e respondido aos questionamentos. 

O Presidente iniciou questionando qual era a função que exercia na 

empresa, tendo respondido que exerceu a função de secretária entre os anos de 

2017 e 2020. Aos questionar sobre as informações que poderiam contribuir para as 

investigações, a depoente trouxe bastante detalhes sobre as operações da empresa 

que presenciou, deixando todos cientes que o restante são rumores. 

Ao responder os questionamentos do Vereador Jonathan Reinke, iniciou 

sobre as atividades desenvolvidas, explicando que cuidava da parte da fábrica e 

parte externa, folhas de pagamento, compras de matéria-prima, pagamentos, 

vendas, emissão de notas fiscais, boletos, controle de fichas do Samae, toda a parte 

que envolvia a administração. Era mais da parte de fabricação, a parte de mão de 

obra que ia para as ruas, não fazia. 

Sobre as ordens de serviço do Samae, disse que não preencheu as ordens 

do Samae, que já vinham do Samae prontas, que o Laércio entregava direto nas 

 
19 https://www.youtube.com/@TVCamaraJaragua/playlists 
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mãos do Sr. Marcelino Vargas, que as vezes chegaram a dar o recebido, “mas 

essas fichas iam direto para as mãos do Marcelino”. 

Ainda sobre o preenchimento das fichas e eventuais rasuras, respondeu que 

os funcionários faziam a medição de área no verso da ficha, o Laércio passava a 

limpo na frente, e depois a depoente preenchia as fichas com a data da execução e 

com o nome dos funcionários que trabalharam naquele serviço. 

Além disso, respondeu aos questionamentos sobre a produção de material 

pelo Vargas, tendo a depoente explicado que são duas empresas, a Pavimentação 

Odeli Vargas e a Pavimentação Jaraguá Artefatos de Cimento, “tudo numa só, e ele 

tinha a licitação de materiais e mão de obra, então quando precisava fazer algum 

serviço que precisava de material, se retirava da empresa, e por vezes no Samae, 

referente aos materiais que não eram fornecidos pelo Vargas. Que os contatos eram 

com o Laércio, mas que não buscava material no Samae então não pode responder 

se tinha mais algum contato. 

Seguindo com os questionamentos, agora do Vereador Jeferson Cardozo, a 

testemunha respondeu que tinham contato com o Laércio, Evânia, com o “Seco” e 

outro funcionário que não se recorda o nome. Ainda, sobre a Evania e o Laércio, 

confirmou que existe uma relação de amizade com o Marcelino, e que as visitas 

ocorriam em horário comercial. 

Sobre as ordens de serviço, disse que a depoente preenchia, mas que 

anteriormente eram feitas pelas filhas do Sr. Marcelino e outras secretárias.  

Sobre a contratação dos serviços, explicou que a licitação era contínuo e os 

consertos menores, popularmente denominado “tapa buraco”: 

 

“se pegava esse valor total, vamos dizer 10mil do valor da licitação, e 

se dividia em 12 meses, ou seja, nós tínhamos uma meta mensal 

para atingir para que não passasse daquele valor da licitação final do 

ano [...] pra mim ali, a meta de que eu tinha que cuidar para não 

passar, eu tinha um controle de que não podia deixar aquela 

metragem não estourar, vamos lá, eu tinha num menos 4 mil metros, 

então eu não poderia passar dos 4 mil metros, eu teria que manter, 
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manter e deixar em 3.900 m2 [...], sempre sobrava algumas fichas 

para deixar pra jogar na próxima nota”. 

 

Ainda, sobre as visitas do pessoal do Samae, explicava que o Laércio trazia 

as fichas, quase que diariamente, e as vezes saiam com o carro do Samae, “para 

ver obras, não sei”.  

O Vereador Jeferson questionou ainda sobre eventual entrega de presentes 

ou dinheiro, tendo a depoente respondido que “nunca presenciou nada dentro do 

escritório”, tendo o Vereador continuado, sobre o recebimento de algum 

beneficiamento até para permitir essa prática (rasuras), tendo a depoente 

respondido que não. O Vereador ratificou a pergunta sobre recebimento de 

presentes, tendo a depoente respondido que sabe que o Marcelino dava para a 

Evania e para o Laércio, uma cesta de Natal no fim de ano. 

Sobre as licitações, respondeu que nunca participou, mas sabe que o 

Marcelino tinha outras empresas, que são três empresas: Pavimentação Odeli e 

Vargas, Jaraguá Artefatos de Cimento e Pavimentação Adriana, sendo esta última 

em nome da esposa do Marcelino Vargas. A depoente esclareceu que era secretária 

da Jaraguá Artefatos de Cimento, porém, as atividades ocorriam no mesmo 

endereço, onde a depoente cuidava das três empresas. 

Ainda, esclareceu que as três empresas participavam de licitações do 

Samae e da Prefeitura, mas respondeu de forma negativa ao Vereador, ao ser 

questionada sobre a presença de funcionários da Prefeitura na empresa, “da 

Prefeitura não, nunca viu”. Nesse ponto, a depoente explicou que foram feitos 

alguns serviços, mas o Vargas não tinha ganhado diretamente a licitação, porque da 

Prefeitura quem ganhava a licitação era o “Campos, que é um ex-patrão do Vargas, 

de muitos anos atrás”.     

Sobre as medições nas ordens de serviço, explicou que não passavam pela 

depoente, mas acredita que tinha diferença entre as anotações da frente e verso, 

segundo a depoente as fichas passavam pela depoente já com as medições 

preenchidas pelo Vargas. Ainda, sobre as metas, respondeu que acredita que não 
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havia um esforço para inventar metragem, porque sempre se estourava a metragem, 

sempre tinha ficha para o outro mês. 

A depoente passou as perguntas do Vereador Rodrigo Livramento, que 

iniciou questionando sobre a descrição do trabalho e a entrada na empresa, tendo a 

depoente explicado que trabalhava numa empresa de outro ramo, mas que conhecia 

o Vargas porque foram vizinhos. Que iniciou no rodízio, nas atividades de rua, e 

depois foi para o escritório, na parte do administrativo cuidando das três empresas: 

Pavimentação Odeli e Vargas, Jaraguá Artefatos de Cimento e Pavimentação 

Adriana. 

Sobre o perfil do Vargas, respondeu que se trata de um homem “rústico, 

bruto”, que é um homem que trabalha muito, mas que é “rústico, bruto, tanto dentro 

da empresa, com os funcionários, e fora” e ainda respondeu que não se sente 

segura ao lado dele, tanto que saiu da empresa. Explicou que entrou sem 

experiência na empresa, mas que aprendeu muito lá dentro. 

O Vereador retomou a pergunta sobre o perfil do Vargas, bem como ao fato 

de ele gerar insegurança, tendo a depoente explicado sobre um fato que se escuta, 

que teria um funcionário preso, por esfaquear outro rapaz, e que o Vargas teria sido, 

supostamente, o mandante. A depoente ainda explicou que não se sentia ameaçada 

pela vida, mas sim pelo assédio e “gracinhas” por parte do Vargas. Ainda, 

esclareceu que ele não é do tipo que faz ameaça, mas sim “fala alto e grosso”. 

Sobre as investigações do Samae, esclareceu que ouviu que ele teria falado 

que “não daria em nada”, mas a depoente acredita que pode ter resultado positivo. 

Ao ser questionada sobre quais irregularidades que podem ser corrigidas, 

respondeu: 

 

“Uma das questões, assim, dos pontos que eu nunca questionei, 

porque a licitação ganha pelo Vargas eram dois itens, contínuo e 

tapa buraco, mas ele prestava serviços de colocação de meio-fio, 

então essa colocação de meio-fio ela não existia na licitação, então 

ela era transformada em metragem pra suprir, por isso que também 

dava-se uma diferença enorme, porque se eu fizer 100 metros de 

meio-fio contínuo e for jogar como 100 metros de tapa buraco, o 
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valor é totalmente diferente. [...] Não sei te responder essa parte, 

porque eles faziam isso, até porque também nunca cheguei a 

questionar [...] Chegava-se na minha mão a ficha com a metragem já 

pronta, do que era contínuo e o que era tapa buraco, nunca chegou 

uma ficha de meio-fio, porque não existia meio-fio, mas eu sei que 

eram feitos os meio-fio” [...]. 

 

 Sobre eventual diferença de valores, acredita que tinha, mas não soube 

responder, porque não tinha essa licitação, mas que essa parte pode ser corrigida 

no contrato. 

Ato contínuo, sobre o serviço executado e os materiais utilizados, respondeu 

que as ferramentas e carro eram tudo fornecidos pela empresa. Sobre a orientação 

para sinalização de trânsito, respondeu que era feita a sinalização e isolavam com 

cones, mas não soube responder sobre orientação, se o Laércio passava na obra ou 

não para ver. 

O Vereador questionou sobre o uso de equipamentos na execução dos 

serviços contínuos e tapa buracos, tendo a depoente respondido que: 

 

“O contínuo era normalmente era usado maquinário do Samae, 

escavadeira, caminhão porque eram-se abertas valas cumpridas, 

valas de metro, metragem contínua, e o serviço de tapa buraco não, 

o serviço de tapa buraco não, era abertos os buracos pelos próprios 

funcionários e fechado basicamente no mesmo dia”. 

 

Sobre o uso de EPI e uniformes, confirmou que era fornecido pela empresa, 

mas dificilmente o funcionário usava, por responsabilidade do próprio funcionário, 

que cobravam e que presenciou o Laércio chamar a atenção do Vargas para a 

utilização do EPI, mas foi de forma verbal. Acredita que a relação entre a empresa e 

o Laércio e a Evania pode ter interferido no modo das cobranças e da fiscalização 

do contrato por não ter formalidade nos atos, outras questões na prestação do 

serviço foram cobradas, tipo um serviço mal feito, mas a empresa apenas foi 
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ameaçada de ser notificada, “que ficou só na ameaça”, que tinha uma “aliviamento 

na cobrança”. 

Sobre a relação, eventualmente de amizade, foi questionado sobre gerar 

algum favorecimento de licitação, tendo a depoente respondido que nunca 

presenciou nada, porque o Laércio pegava o Vargas e saiam de carro. Ainda, 

questionado sobre eventual saída de recursos financeiros da empresa para 

pagamento “por fora” desses funcionários – Evania e Laércio –, tendo a depoente 

respondido que não sabe, porque não tinha acesso a conta do Vargas. 

O Vereador, questionou sobre as movimentações da empresa, tendo a 

depoente esclarecido que eventualmente ia no banco trocar cheque ou sacar 

dinheiro, porque o pagamento de todos os funcionários era feito em dinheiro, nunca 

fez pagamento em depósito, o aluguel do estabelecimento da empresa também era 

em dinheiro. Sobre a ausência de movimentação por meio do banco, esclareceu que 

com exceção da depoente, nenhum funcionário tinha conta em banco. Esclareceu 

que os funcionários são pessoas simples e legais, que por vezes nem documento 

possuía, então não tinha conta em banco. 

Ainda, foi questionado sobre o volume de dinheiro que era retirado, tendo a 

depoente respondido que variava, dia de pagamento era em torno de vinte e vinco e 

trinta mil reais, e que não era registrado na contabilidade da empresa essas 

movimentações financeiras, não sendo possível indicar ou apontar qual era a 

destinação, a finalidade dessas movimentações. 

Sobre quantos funcionários a empresa possuía e qual o valor dos salários, 

respondeu que variava, porque o que constava em folha não era o de fato pago, 

porque os calceteiros tem o registro, mas recebem por metro quadrado. Sobre a 

média, respondeu que é difícil explicar com exatidão, porque tinha pagamentos por 

fora e excesso de vale. 

Quanto ao perfil dos profissionais, respondeu que os calceteiros tinham 

experiências porque o trabalho exigia, mas os serventes não. Sobre o ambiente de 

trabalho, respondeu sobre a estrutura, tendo respondido que tinha muita circulação 

de pessoas e que dificilmente ficava sozinha no escritório. Sobre a quantia de 
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dinheiro retirada, disse que não ficava no escritório, que toda entrada financeira 

tinha que ir direto para o Vargas. 

Ao ser questionada novamente sobre a relação do Vargas com o Laércio e a 

Evania, disse que era uma relação de muitos anos, em virtude da prestação de 

serviço ao Samae, que acredita que seja uma relação íntima. Ato contínuo, 

respondeu que quando os funcionários Laércio e Evania iam no Samae, não 

conversavam na frente da depoente, não sabendo responder se falavam de trabalho 

ou questões pessoais, mas acreditam que não falavam de trabalho. 

O Vereador questionou sobre a garantia do serviço, tendo a depoente 

respondido que viu o Laércio chamar a atenção de forma verbal sobre algum serviço 

mal feito, mas não foi formalizado por meio de notificação por escrito. A depoente 

esclareceu que nas ruas de pavimentação asfáltica a empresa não fazia 

intervenção. 

Sobre as medições, explicou que era retangular porque nunca vai chegar 

numa medida exata, para executar o serviço precisa abrir cinquenta centímetro para 

cada lado, não tem como fazer o metro exato. O Vereador perguntou se tinha 

conhecimento de existir divergência entre a metragem anotada na ordem e o serviço 

de fato executado, tendo a depoente respondido:  

 

“Não porque eu não tinha essa informação, porque sempre já estava 

anulada a parte de trás, rabiscada [...] não era algo que, não era para 

ser feito, mas como o Vargas não queria que o pessoal da rua 

preenchesse a ficha, aonde até a gente, o Laércio e eu, já tinha 

orientado ele que o pessoal mesmo que fez o serviço já colocasse 

data, hora e a metragem, mas o Vargas é uma pessoa que não 

confia, ele preferia mesmo ele de fazer as coisas”. 

 

Ainda, sobre as metragens, respondeu que não sabe dizer porque a 

empresa nunca foi notificada para inserir os dados da metragem corretos nas ordens 

de serviço. Explicou ainda que, desde que entrou na empresa, existia essa 

metodologia de o Vargas colocar as metragens nas ordens de serviço, ele que 

mandava. Respondeu que sim, ao ser questionada que mesmo ele não indo em 
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todas as obras, se o Vargas preenchia a ficha. Ao ser questionada se existia um 

superdimensionamento na anotação das obras, disse que não sabia responder 

porque as fichas já vinham prontas para a depoente e que 100% das fichas eram 

riscadas atrás e passado a limpo na frente. 

Sobre as metragens do contrato, reforçou que no mês tinha meta de quatro 

mil metros quadrados para atingir, somavam o contínuo e o tapa buraco e dividiam 

por doze meses, então não poderia passar, caso contrário teria que fazer um aditivo. 

A meta geralmente era batida, mas se passasse a ficha ficava para o mês seguinte 

(48’49). 

Sobre se os números registrados na ordem eram próximos à meta dos 

quatro mil metros quadrados por mês, a depoente respondeu que sim, todas as 

fichas que vinham do Vargas, a depoente lançava numa planilha e depois era 

encaminhado para o Laércio que também fazia a conferência para então se emitir a 

nota fiscal. Sobre se o Laércio tinha conhecimento que as ordens de serviço eram 

rasuradas, a depoente respondeu que acredita que sim, porque as “fichas voltavam 

para a mão dele”, sobre se o Laércio tinha conhecimento que as datas lançadas 

eram diferentes ao que de fato os serviços eram prestados, a depoente explicou os 

procedimentos e a data de fechamento, dia 25, porém não respondeu à pergunta. 

Ainda, sobre a quantidade de fichas serem preenchidas próxima ao dia de 

fechamento, respondeu que tinha uma demanda maior próximo ao dia 25, e que era 

sim possível algumas informações terem sido lançada de forma errônea. (51’46). 

O Vereador questionou sobre as cotações para a licitação, tendo a depoente 

respondido que não participava, mas que sabe que o Vargas era o último a entregar 

a proposta. Respondendo, a depoente disse que o sobrinho do Vargas, que conhece 

por “Varguinhas”, presta serviço para a Prefeitura e acha que para o Samae 

também, mas que hoje eles não possuem mais contato. 

Respondendo aos questionamentos, disse que ouviu rumores que o Vargas 

ofereceu valores para outros participantes desistirem da licitação, que ouviu de uma 

conversa do Vargas por telefone. 

Questionada se teme pela própria vida, respondeu que sim, depois do 

depoimento.  
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Ato contínuo, a depoente respondeu aos questionamentos do Vereador 

Ronnie Lux. Inicialmente, sobre o preenchimento dos cartões ponto, tendo a 

depoente respondido que era ela quem preenchia, dentro dos horários estipulados 

no contrato, que o contrato não especificava se os funcionários podiam ir direto para 

a obra. 

Comparando as ordens de serviço com o cartão ponto e apontando 

divergência de horários entre os documentos, a depoente respondeu que não sabia 

se o funcionário já estava na obra e qual horário que iniciou, simplesmente 

preenchia porque sabia que tinha ido trabalhar. Ainda, era orientada para dar uma 

diferença para não caracterizar horário exato, e que não havia pagamento de horas 

extras. Aos ser perguntado se era normal a empresa executar serviços fora do 

horário comercial, inclusive em horários noturnos, respondeu que sim era normal.  

Sobre ter presenciado algum funcionário do Samae ter entrado ou saído do 

escritório da empresa com mala, sacola ou alguma coisa que caracterizasse 

recebimento de presentes, respondeu que não, porque as conversas não eram no 

escritório da empresa. Além disso, explicou que as empresas possuem endereços 

fiscais diferentes, mas o local físico era o mesmo, na sede da Jaraguá Artefatos, 

localizado na Rua Adolf Puttjer, sendo o atendimento ao Laércio e Evania feito pelo 

próprio Vargas. 

Sobre a licitação, explicou que com o Samae a Odeli e Vargas prestavam 

serviço de mão de obra e a Jaraguá Artefatos de Cimente prestava serviço de 

fornecimento de material. Acrescentou que acredita que desde 2018 a empresa 

Jaraguá Artefatos de Cimento ganha as licitações para fornecimento de material. 

O Vereador questionou sobre eventuais ameaças praticadas pelo Vargas 

contra seus funcionários, tendo a depoente confirmado que presenciou. Sobre se 

alguma vez o Vargas ameaçou algum funcionário por ter discordado sobre essas 

práticas irregulares na empresa, a depoente se recordou que houve uma ameaça 

contra o sobrinho Carlos Alexandre Vargas. 

Ato contínuo, o Vereador questionou sobre outros contratos particulares, 

perguntou se o mesmo veículo F250, utilizado nas obras do Samae ou em outras 

obras públicas, era utilizado em obras particulares, respondeu que não sabe se 
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podia, mas que sim, era utilizado, ainda sobre a identificação do veículo e quem 

deveria providenciar, respondeu que tinha identificação de prestador de serviço do 

Samae, mas não sabe quem era o responsável pela colocação e custo. 

Sobre os materiais e metragens, se eventualmente aconteceu de ter pego 

material a menor do que de fato foi executado, respondeu que “que nenhum dos 

funcionários tinha acesso a metragem”. Sobre a existência de algum controle de 

hora/metro, uma matemática aproximada, disse que não podiam mensurar em 

decorrências das condições do solo em cada obra. Ainda, respondeu que se 

eventualmente uma ordem não chegasse a ser finalizada no mesmo dia, não era 

aberta nova ordem para execução, era utilizada a mesma ordem. Da mesma forma, 

informou desconhecer que eventualmente funcionários da empresa abriam ordens 

de serviço. 

Sobre existir alguma relação com o Vargas, disse que não existe nenhuma 

relação desde que saiu da empresa.  

Finalizou as perguntas do Vereador Ronnie Lux sobre como é o serviço 

prestado pela depoente no Município de Corupá, dando sugestões de como acha 

que deveria ser no Samae. Explicou que em Corupá a licitação é completa, de meio-

fio, que não é por metro quadrado, mas de mão de obra por material, paver e lajotas, 

que o responsável leva a depoente como representante da empresa até a obra, 

olham o serviço, endereço completo, preenchem a ficha e então executa.  

Ainda esclareceu que a Prefeitura não oferece o maquinário, que o serviço é 

executado no “braço” ou a empresa da depoente que precisa contratar o maquinário. 

Além disso, ressaltou que o fiscal do contrato está diariamente nas obras 

fiscalizando, que se a obra precisar ser refeita, não recebe por isso, e que há uma 

discrepância de valores entre as notas fiscais emitidas pelo Vargas para o Samae 

comparado ao da empresa da depoente em Corupá, mesmo sabendo da diferença 

entre os dois municípios. Reforçou a necessidade de uma fiscalização melhor e 

maior nas obras, principalmente no controle das metragens. 

Ao ser questionada se acredita que ainda teria irregularidades no Samae, 

respondeu que sim, mas que não pode afirmar quais, em virtude de ser só rumores. 



90 
 

 

Nova oportunidade de perguntas foram abertas, tendo o Vereador Jonathan 

Reinke questionado que se as irregularidades ainda existentes se restringem ao 

Samae, tendo a depoente afirmado que “na Prefeitura também”. Ainda, sobre a 

empresa da depoente participar de licitações no Município de Jaraguá do Sul, disse 

que não e que não tem interesse, que os serviços prestados hoje são o suficiente 

para a depoente e que a mesma já foi ameaçada. 

Sobre o sobrinho “Varguinhas”, disse que possui empresa concorrente com 

o Vargas e que não possuem uma relação amigável em virtude das licitações. 

Ainda, sobre a logística e distribuição das equipes, respondeu que o próprio 

Vargas cuidava disso e distribuía as equipes para as obras.  

Respondeu ao Vereador que não havia a terceirização do serviço e que o 

Laércio orientava sobre a sinalização. Sobre a equipe que retirava o material ser a 

mesma que executava o serviço, explicou não, nem sempre, e quanto as sobras, 

explicou que geralmente a equipe retornava depois do horário de expediente da 

depoente, mais a noite, que não sabe se deixavam as sobras dentro da caminhonete 

junto na fábrica ou se levavam. 

Sobre o serviço de meio-fio, explicou que haviam uma compensação pela 

falta de licitação e que jogavam a metragem como ser fosse paver, que já vinha a 

metragem pronta. 

Esclareceu que o “Varguinhas”, não é o Carlos Alexandre. Que além da 

Evania, Laércio e o “Seco”, que não tinha contato com outros funcionários do 

Samae, só a “Carol”, mas somente por e-mail, quando solicitava alguma ordem de 

serviço. Reforçou que era a depoente que preenchia os cartões ponto. 

Sobre a saída da empresa, esclareceu que comunicou que não toleraria 

mais o assédio, que quando saiu, chegou a treinar uma outra funcionária de nome 

Andreia, que também já saiu, segundo “rumores” pelos mesmos motivos que a 

depoente. 

Quanto aos pagamentos do Samae eram feitos por depósito bancário. 

Tocante a ordens de serviço, o Vereador apresentou algumas ordens de serviço 

com preenchimento à mão, tendo a depoente esclarecido que a letra era da 

Charlene, filha do Vargas, “que nenhum funcionário, nenhum deles preenchia ficha”. 
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Após o Vereador Jonathan Reinke finalizar, o Presidente tomou a palavra 

para questionar se os serviços eram fiscalizados pelo Samae, a depoente não pode 

afirmar, mas ao ver da depoente deveria ser feito pelo Laércio, mas se ele conferia 

no local, não sabe dizer. 

Dada a palavra para o Vereador Rodrigo Livramento, foi questionado sobre a 

empresa Pavimentações Adriana Eirele, tendo a depoente afirmado que é da esposa 

do Vargas, mas acredito que já devem ter dado baixa na empresa, que não sabe 

informar porque a empresa também cotava preço na licitação, porque não era 

exposto para a depoente, mas afirmou que a gerência da empresa também era feita 

pelo Vargas e confirmou que era ele quem organizava as empresas para a licitação. 

Ao ser afirmado pelo Vereador que era um cartel, a depoente explicou o 

procedimento das licitações junto a CS Contabilidade (“1:24:14), que as 

contabilidades montavam as propostas da licitação. 

Respondeu que Adriana é esposa do Vargas e que a Charlene é a filha mais 

velha do Vargas, que a Charlene tinha envolvimento direto com a empresa, inclusive 

diretamente nos trabalhos de rua, conduzindo a F250. 

Ao responder aos novos questionamentos do Vereador Jeferson Cardozo, 

esclareceu sobre as rasuras, que o preenchimento da metragem era feita pelo 

Vargas, que a depoente ou a filha só preenchiam o nome e a data, porque nem a 

filha podia preencher a metragem, que as fichas iam direto para a mão do Vargas e 

só ele preenchia as metragens, mas quando ia para a mão da depoente era visto as 

rasuras no verso. 

Sobre todas as empresas terem como local físico a sede da empresa 

Jaraguá Artefatos, respondeu que não sabia da finalidade, mas brincou que “para ter 

uma única secretária cuidando de tudo” e que vendia por todas as empresas. 

Sobre os pagamentos, afirmou que sacava, mas não fazia os pagamentos, 

nem para fornecedores. 

O Vereadores ainda questionou que se a depoente deu ou entregou algum 

presente para a Evania ou para o Laércio, tendo a depoente afirmado que não, 

sobre o Vargas dar algum presente para a Evania ou para o Laércio, ou algum tipo 

de auxílio, por meio de pagamento de boletos, a depoente esclareceu sobre ter 
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ouvido uma conversa entre a Evania e o Laércio, que a Evania teria sido vítima de 

uma fraude referente a quitação do boleto do carro, no valor de quatorze mil reais, 

que o Vargas se compadeceu, mas saíram para conversar para fora da empresa, 

que se ajudou não foi na frente da depoente. 

Ainda que as conversas era sempre informais, que não presenciou outras 

conversas sobre pagamento de contas ou boletos. 

A depoente ainda esclareceu, que sobre eventual fiscalização por parte do 

Presidente da autarquia, afirmou que não tinha contato com ele, mas que o Vargas 

sim, mas que não viu o Vargas e o Izidoro juntos, só contato por telefone. 

Sobre a empresa da depoente, explicou que não participa das licitações em 

virtude da família Vargas, embora seja interessante, tendo em vista que o preço da 

licitação do Samae ser mais que o dobro do preço praticado nos outros municípios, 

não quer se envolver com a família. Também não soube responder porque da 

diferença dos preços. 

Ao ser questionada se acredita que o Vargas tenha pago o boleto do carro 

para a Evania, preferiu não responder, já que não viu nada. 

O Presidente tomou a palavra e questionou se havia conferencia das 

metragens lançadas nas fichas de ordem de serviço no local da execução, tendo a 

depoente respondido que corretamente não, e sobre fichas em branco, respondeu 

que não.  

O Presidente da CPI questionou se a depoente recebeu algum tipo de 

orientação, tendo a depoente respondido que não, porém, recebeu uma ligação do 

Vargas questionando sobre eventual funcionário ser ouvido e para saber o que seria 

falado no depoimento. 

Por fim, o Vereador Jonathan Reinke questionou se haviam fichas 

totalmente em branco para serem preenchidas pela empresa, a depoente respondeu 

que não, porque as fichas já passavam por ela com a metragem preenchida, e 

esclareceu sobre os endereços fiscais e físico. 

Sem mais, o Presidente deu por encerrado o ato e assinado o termo de 

depoimento. 
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2.3.2.2 Carlos Alexandre Garcia 

 

A segunda testemunha a ser ouvida pelos membros da CPI foi o Sr. Carlos 

Alexandre Garcia, ex-funcionário da empresa de Pavimentação Odeli e Vargas e 

sobrinho neto do Sr. Marcelino Vargas, tendo prestado o compromisso legal e 

respondido aos questionamentos. 

Inicialmente, o Presidente da CPI deu a oportunidade de prestar os 

esclarecimentos iniciais acerca das atividades da empresa Odeli e Vargas, tendo o 

depoente respondido que iniciou na empresa em 2018 para fazer o serviço de “tapa 

buraco” do Samae, até fevereiro de 2020, quando foi despedido da empresa e abriu 

uma empresa do mesmo ramo. Desde fevereiro de 2022, residente na cidade de 

Itajaí e não trabalha mais com calcetagem, tem poucos contratos ainda pendentes. 

Desde então não teve mais contato com o Marcelino Vargas:  

 

“A última vez faz mais de ano também, eu conversei com ele porque, 

porque eu tenho um áudio, gravado, de um funcionário dele, que a 

filha dele fez a cabeça do funcionário dele, pra me chamar na justiça, 

porque quando eu abri a empresa, alguma pessoas foram trabalhar 

pra mim, e o um erro meu for não ter registrado as pessoas, e esse 

caso desse rapaz, aí, ele trabalhou pra mim um mês e pouco, e daí 

saiu pra voltar pra trabalhar pro Marcelino, então foi isso que 

aconteceu, aí foi, quando deu esse negócio dele me chamar na 

justiça, e tal, o Marcelino me ligou e falou dá tanto pra ele que seguro 

ele aqui pra ele nem comparecer nas audiências entendeu, pra poder 

já matar ali tal, aí foi um dia que ele me encontrou comigo, foi num 

sábado, e depois me ligou uma vez, mas era tudo relacionado a 

isso[...]”. 

 

Após explicar a relação com o Marcelino, o depoente explicou as razões que 

motivaram as denúncias que deflagram as investigações no Samae e da própria 

CPI, afirmando que a motivação se deu em virtude da demanda trabalhista: 
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“[...] isso me irritou de uma forma, de ele querer derrubar, ele não 

aceita ninguém na área dele [...] ele era o fodão de Jaraguá, era ele 

quem mandava, então foi por isso, de tanto que, isso acabou me 

irritando, porque eu não tava incomodando ele, não tava roubando 

serviço dele nenhum, aí eu fui fazer a denúncia”. 

 

O Presidente da CPI questionou a causa da demissão, tendo explicado que, 

embora o contrato de trabalho fosse de exclusividade, teve a necessidade de fazer 

trabalhos extras, para pagar um acidente com um veículo do depoente, adquirido em 

nome da família Vargas, sendo flagrado pelo Marcelino.  

O Vereador Jonathan Reinke questionou sobre mais documentos para 

corroborar a denúncia, tendo o depoente respondido que tem fotos das ordens de 

serviço do Samae em branco, mas com marcações no verso pelo depoente, ainda 

explicou que inicialmente preenchia no verso à caneta, depois foi orientado para 

preencher à lápis para não ficar feio as rasuras e poder apagar melhor. Depois disso 

o próprio Marcelino Vargas preenchia a ordem e mandava para o Laércio. 

Sobre a denúncia complementou: 

 

“[...] quando eu procurei o Jeferson, que a gente foi lá e tal, foi feita a 

denúncia, eu acredito porque tava em pandemia, tava o povo em recesso 

tal, demorou um pouco pra se fazer, começar a investigação e tal, e aquele 

implicação comigo dele continuou, aí o que que eu fiz, fui direto na Samae, 

aí falei, me atenderam lá, quem me atendeu foi o Ademir, foi o Mello e foi 

uma outra mulher lá, que também é da parte lá, é advogada, não me 

lembro o nome dela, não consigo lembra, e foram ele que me atenderam 

entendeu, aí eu falei pra eles, expliquei pra eles, como falei, expliquei pra 

eles e tal, daí dali que ele começaram fazer umas investigação e tal, 

procurar,  mas eu dei mastigado entendeu, eu dei mastigado, eu falei onde 

tinha buraco que tava a metragem a mais, eu falei onde tinha sido medido 

e tava a amais, eu dei pra eles, eu tirei OS e mandei pra eles, só que eu 

falei tá vendo isso aqui, só que tava em branco, tá aqui, funciona assim, 

ele escreve aqui, eu escrevo aqui, quem escreve tal, quem assina lá e foi, 

então eu dei mastigado pra ele e foi”. 
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O Vereador questionou sobre o interesse em investigar os fatos, tendo o 

depoente respondido que sim, que inclusive chegaram a fazer algumas medidas e 

acharam irregularidades, mas disse que depois sentiu que tentaram “apaziguar li 

dentro”, que chegou a conversar mais vez com o Ademir, o Mello e a tal mulher.  

Sobre as ordens de serviço, explicou que as ordens de serviço quem 

entregava era o Laércio, entregavam as OS’s todo dia, que com as OS’s em mãos 

direcionava o depoente para as obras, que o depoente marcava atrás a metragem 

correta, mas depois passava para o Marcelino que conferia e depois encaminhava 

para o Samae. Por isso o depoente sabia as metragens não conferiam, porque 95% 

dos buracos de remendo com até 60 metro foram feitos por ele com a anotação 

correta. 

Explicou também que o fechamento das OS’s ocorria dia 25, se por ventura 

tinha ordem pendente de execução, recolhia as ordens para preenchimento para 

encaminhar para pagamento. Que o Laércio chegou a se encontrar na casa do 

Marcelino para auxiliar no preenchimento das ordens. 

O Vereador Jonathan apresentou a foto da funcionária do Samae Ana 

Carolina Figur, para identificar a “tal mulher” que acompanhou as investigações junto 

com o Ademir Izidoro e o Giovane Mello, tendo o depoente reconhecido a 

funcionária Ana Carolina Figur. 

O Vereador questionou novamente sobre as medições e conferências, tendo 

o depoente respondido que ele executava a obra e lançavam as medições corretas 

no verso, passando as fichas das ordens de serviço para o Marcelino Vargas, 

ocasião em que o Vargas fazia passava a limpo na frente do documento conforme o 

seu interesse e sempre em números quebrados para dificultar, que chegou a ver as 

OS’s preenchidas, que dali era encaminhado para o Laércio. 

O Vereador questionou sobre a transferência da empresa, conforme 

mencionado pelo depoente, tendo o depoente esclarecido que a família Vargas 

possui três empresas: Adriana Odeli, Jaraguá Artefatos, que fornece material para o 

Samae, e Odeli e Vargas, que presta serviço de mão de obra. Segundo o depoente 

a Jaraguá Artefatos foi transferida para a filha do Sr. Marcelino e uma das empresas 
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foi transferida para o marido de uma funcionária da empresa na parte do escritório, 

de nome Mirian. 

Ainda, o Vereador questionou sobre eventuais ameaças por parte do 

Marcelino, inclusive para empresas concorrentes em licitação, tendo o depoente que 

sabe de um caso de uma empresa de Indaial, GTA, que ganhou a licitação, porém “o 

cara tirou algum documento, o Marcelino pagou para ele, tirou um documento para o 

Marcelino poder ganhar”, porque segundo o depoente o Marcelino tinha ficado em 

segundo lugar e o valor pago foi em torno de R$ 12 mil reais. 

Sobre os serviços executados, o Vereador questionou sobre o material que 

era retirado do Samae, o depoente explicou que “pegavam junto”. Esclareceu que 

quando iam buscar o material no Samae, não existia um controle efetivo e nem 

cobrança, que segundo o depoente, o setor de almoxarifado não possuía uma 

equipe técnica para fiscalização, citando que as vezes não tinha pessoal para 

acompanhar a retirada. Também explicou que como a empresa também fornecia 

material, também acontecia de pegar material direto na empresa, mas que também 

não havia controle, explicou que inicialmente marcavam, mas depois não mais: 

“confesso pra vocês que eu acho que por umas 4 ou 5 vezes eu até marquei, peguei 

tanto, mas depois disso, nem marcava sabia, era tanto roubo que não ia fazer falta 

pra ele 30 peças de meio-fio", ao ser questionado se meio-fio também, respondeu “o 

que tu imaginar, foi pego” (27’40). 

Ainda respondeu sobre as “sobras” de material, respondeu que se sobrava 

de uma obra eram reaproveitados em outras obras, e respondeu que não era 

possível fazer ordem duplicada de material, tipo “pagar duas vezes”, até mesmo pela 

falta de controle. 

Seguindo, ao ser questionado sobre o controle de horas, respondeu que não 

tinha ponto porque não era registrado, que sua equipe tinha mais um servente, mas 

não tinha controle de horas trabalhadas. 

Passada a palavra para o Vereador Jeferson Cardozo sobre a relação do 

serviço de calcetagem com os servidores do Samae Evania, Laércio e Mello, o 

depoente respondeu que o Mello não conversava com o Vargas, era um ‘braço” 

direito do Ademir, mas que só teve contato com o depoente após as denúncias. A 
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Evania era “a mãe do Marcelino”, que mantinham contato frequente para 

encaminhamentos de serviços, inclusive para adiantar pagamentos. Segundo o 

depoente a Evania era a superior do Laércio. Ainda, segundo o depoente, a função 

do Laércio era “pegar as OS’s e conferir o serviço”, ainda, conforme o relato as OS’s 

eram recebidas em branco, só com as descrições gerais do local, mas as medições 

a orientação era para serem anotadas no verso, porque o preenchimento da frente 

era o Vargas. 

Segundo o depoente, chegou a ver algumas OS’s preenchidas com as 

medições e percebeu a diferença a maior. Que o Laércio não fazia a fiscalização das 

medições in loco, mas chegou a auxiliar no preenchimento ou emissão de ordem 

duplicada, porque tinha um limite mês de metragem.  Sobre as Evania, ainda 

esclareceu que nunca viu a Evania participar dessas conversas, mas segundo o 

depoente “ela sabia o que estava acontecendo”. Que nos serviços de meio-fio eram 

preenchidos como se fossem metros quadrados. 

Ainda, o Vereador Jeferson questionou sobre algum vínculo de amizade, 

disse que o Marcelino chegou a convidar para festas de família a Evania e o Laércio, 

que o Laércio era mais cuidadoso, mas a Evania se mostrou mais participativa. 

Ainda, sobre frequentarem a empresa, respondeu que era frequente para levar as 

OS’s e reuniões. 

O depoente respondeu sobre eventual entrega de dinheiro, que nunca viu, 

mas que presentes era comum, cestas, sapatos, um celular para a Evania – que 

inclusive ela não gostou e trocou – o pagamento de contas, em torno de R$ 18 mil 

reais para pagar um boleto da Evania. Que algumas coisas foi entre 2018 e 2019. 

Que os pagamentos dos presentes foram feitos por meio do banco ou cartão da 

conta do Marcelino na Viacredi. 

Respondendo ainda ao Vereador Jeferson Cardozo, explicou que o 

Marcelino tinha medo do Ademir Izidoro, mas nunca viu a participação do Ademir 

nas questões das ordens de serviço, se tinha algo “escondiam bem”. Ainda, que ao 

levar a denúncia para o Ademir, que o Presidente da autarquia se mostrou surpreso, 

e deu os encaminhamentos, que a Ana e o Mello acompanharam as investigações. 

Esclareceu que as denúncias junto à autarquia ocorreram 4 meses após a denúncia 
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junto ao Gabinete do Vereador Jeferson Cardozo e Ministério Público, que 

ocorreram em fevereiro/2021, portanto, na autarquia em torno de junho/2021, que 

nesta ocasião já deixou informado a denúncia junto ao Ministério Público e também 

das questões envolvendo o fornecimento de material. 

O Vereador Jeferson questionou sobre se o depoente trabalhava com 

calcetagem, tendo respondido que sim, muito pouco, e ainda respondeu que os 

mesmos problemas acontecem na Prefeitura, mas não quis entrar em detalhes. 

Sobre o grupo familiar das três empresas da família Vargas, o Vereador 

questionou qual o objetivo da existência das três empresas, tendo o depoente 

respondido que era participar das licitações, ter mais abrangência de atuação e 

diminuir a carga tributária. Ainda, respondeu ao Vereador que a Evania e o Laércio 

avisavam das licitações no Samae, porque o Marcelino não podia perder a licitação, 

bem como achava que eles avisavam dos preços das propostas concorrentes, 

porque o Marcelino era o último a entregar a proposta, o depoente esclareceu que 

chegou a acontecer uma vez, da empresa de Indaial ganhar e o Marcelino “comprar” 

o concorrente. 

O Vereador questionou sobre a data do dia 25, ele não soube responder, 

mas acredita que era a data que passavam para o Marcelino para fazer o 

pagamento até o dia 08 de cada mês. 

Passada a palavra para o Vereador Rodrigo Livramento, o Vereador 

questionou sobre o perfil do Vargas e dos funcionários, tendo o depoente respondido 

que a maioria dos funcionários são usuários de drogas, então ele sabia como 

agradar os funcionários, concedendo vales, por exemplo. Sobre o perfil do Vargas 

respondeu que era “complicado”, era da igreja, sendo grosso e agressivo com os 

funcionários, perfil rude, ele sabe ser uma boa pessoa, mas não pode “pisar no 

calo”. Ainda falou que o Marcelino teria tido processos criminais, mas que não 

chegaram a ter andamento. 

O Vereador Rodrigo ainda questionou sobre o ambiente de trabalho, tendo o 

depoente explicado que ficava muito tempo fora, mas que não se tinha muita 

abertura. Respondeu também da Patrícia e da filha Charlene, que fazem o serviço 
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de escritório, inclusive emissão de nota fiscal, que acredita que a Charlene e o 

Thiago, genro do Vargas e caminhoneiro na empresa, sabem das irregularidades. 

Sobre os pagamentos, respondeu que todos os funcionários eram chamados 

na empresa e faziam o pagamento à vista, em dinheiro, descontando os vales, que 

somente dois funcionários recebiam em cheque porque trabalhavam na Weg 

exclusivamente, que o Marcelino fazia o agendamento do saque no banco, que 

sacava em torno de R$ 20 e R$ 30 mil reais. Se além do pagamento, se esse 

dinheiro era utilizado em mais alguma coisa, disse que não, porque os gastos da 

família eram muitos, mas chegou a fazer alguns investimentos, com compra de 

terrenos, na Amábile Tecila Pradi, outro próxima a Prefeitura, ambos em Jaraguá do 

Sul, e outros dois na praia, em Barra do Sul e Barra Velha, que vendou alguns para 

não cair “na malha do Samae” na CPI. 

O Vereador Rodrigo questionou sobre os recursos do banco, se haviam 

relação com os funcionários do Samae, Evania e Laércio, disse que não viu nada, 

mas que os salários dos funcionários eram pagos com fluxo de caixa recebido do 

Samae, mas tinha capital de giro referente outros serviços. 

Sobre o material utilizado, respondeu que o meio de transporte era a 

caminhonete, e os materiais utilizados para execução da obra eram pá, picareta, 

marreta e outras ferramentas manuais, que pegava o material no Samae, tipo lajota, 

paver, e se dirigiam para a obra, se era permitido no contrato licitatório, respondeu 

que sim, mas admitiu que não leu ou não conhece os termos do contrato. Sobre os 

materiais do Samae eventualmente desviado para obas particulares, respondeu que 

acontecia, que os materiais mais utilizados eram cimento e guia de cego, em torno 

de 100 à 200 peças de guia por mês e cimento 1 ou 2 sacos por semana, bem como 

pó de brita, não necessariamente do Samae, mas de outros obras. Que a Evania e o 

Laércio tinham ciência, não sabe informar se os funcionários do almoxarifado tinham 

ciência, porque não tinha controle. 

O Vereador questionou se isso acontecia antes do depoente entrar na 

empresa, tendo respondido que sim, se o Ademir tinha ciência, respondeu que não, 

que se mostrou surpreso por ocasião da denúncia. Que outra denúncia já tinha 

ocorrido, mas sem muito embasamento. Ainda sobre as obras particulares 
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beneficiadas com material do Samae, respondeu que algumas na praia de Barra 

Velha, no Bairro Itajuba, outras em Jaraguá do Sul, no Bairro Ilha da Figueira.  

O Presidente tomou a palavra e questionou se os proprietários dos imóveis 

nessas obras particulares tinham ciência da origem do material, respondeu que não, 

porque comprovam o material para fazer o serviço completo.  

O Vereador Rodrigo Livramento continuou os questionamentos sobre a 

sinalização, tendo o depoente respondido que era feito cones, feita pelo próprio 

depoente, que houve treinamento pelo próprio Marcelino sobre a sinalização. Ainda, 

sobre uso de EPI, falou que não era utilizado e nem oferecido, mas tinha que assinar 

recibo como se tivesse sido entregue. Ainda, que chegou a receber luva de pano, 

mas as luvas de pano eram da Weg, luvas que eram descartadas para o lixo, mas 

que o Marcelino recolhia para reaproveitar, que das luvas a Weg não tinha ciência, 

mas alguns negócios referentes a Weg, de metragem a maior que também ocorriam, 

mas o depoente não entrou em detalhes, que diz que o Marcelino tem um amigo 

dentro da Weg que é chefe geral, que isso acontecia.  

O Vereador questionou sobre a licitação e a diferenciação entro o serviço 

contínuo e tapa-buraco, locais de concreto de asfalto não eram feitos serviços de 

inversão, o contrato era da Infrasul (1’15’00). 

Sobre a intervenção ser em quadrado ou retângulo, o depoente explicou que 

o buraco não possui uma forma correta, perfeita, e pode ser aberto de forma 

diferente, então para melhor medir e fazer o serviço de assentamento, inclusive. 

O Vereador Livramento questionou novamente sobre os presentes e 

favorecimentos, não acrescentou nada além do que já tinha mencionado, era mais 

troca de favores. Além do Laércio e da Evania, mas algum funcionário tinha 

conhecimento? Respondeu que sim, inclusive um encanador, pelo tempo do 

contrato sim, e outras empresas de artefatos também. 

Sobre os valores dos contratos da Prefeitura e Samae se são atrativos 

nesse ramo, respondeu que sinceramente não. O Vereador continuou, questionou 

então qual a vantagem, tendo o depoente respondido que acha que são as regalias. 

Sobre eventual ligação do Vargas com outras empresas, respondeu que não porque 

a maioria vinha de fora para participar da licitação, e sobre eventual orientação de 
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preço na licitação, respondeu que sim, que o Marcelino era avisado para apresentar 

proposta a menor. Sobre eventuais outros funcionários ou empresas terem 

conhecimento das irregularidades, e ainda, sobre propor alguma denúncia, 

respondeu que mais próximos tinha conhecimento, mas que segundo uma empresa 

não fez a denúncia porque “a corja era tão grande que não tinha como derrubar”. 

Novamente sobre os presentes em troca favorecimentos com os 

funcionários do Samae, respondeu que era dinheiro e presentes, que a Evania e 

Laércio, recebiam em dinheiro por mês. Que a entrega ocorria no carro ou numa 

padaria de esquina no Bairro Vila Lalau. 

Passada a palavra para o Vereador Ronnie Lux, iniciou os questionamentos 

sobre os presentes ofertados, respondendo o depoente que sobre o sapato foi 

pedido pelo próprio Laércio, que tomou conhecimento sobre o assunto na casa do 

Vargas, que viu chegar, mas não viu a entrega. 

Sobre o preenchimento das ordens de serviço, eram preenchidas pelo 

Marcelino, mas aconteceu de presenciar o Laércio e a Evania se reunirem com o 

Marcelino para discutir o preenchimento das OS’s. Sobre o pagamento dos 

funcionários, confirmou que era em dinheiro ou cheque, não havia pagamento de 

horas extraordinária e, ainda, sobre o pagamento dos calceiros, a regra geral era por 

metro quadrado, os poucos registrados era o “mínimo possível”, e os serventes era 

um salário mínimo, as vezes acontecia de serem chamados no sábado para 

pagamento pelo dia de trabalho. 

Ao ser questionado sobre a empresa do Vargas participar de licitações em 

outras cidades, afirmou que somente participa em Jaraguá, mas no litoral participa 

de contratos de pavimentação comunitária. Ainda, sobre o desvio de material para 

outra cidade e se algum funcionário tinha conhecimento, confirmou que a Patrícia 

dos Santos tinha conhecimento do desvio para obras em Barra Velha, porque o 

Vargas não fabricava a aquele tipo de “guia”.  

Sobre se é possível ter uma média do tempo para a execução de um serviço 

de calcetagem, respondeu: 
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“[...] a média de tempo, um metro de lajota são 16 peças, um metro 

de pedras são 44 pedras, de paver são 50 unidades o metro, 

depende muito do serviço, mas assim a questão que tu falou ali de 

60 metros em uma hora e meia e 60 em quatro, na verdade pra tu 

bater sessenta metros hoje tu tem que, vai demorar mais de meio dia 

pra fazer e tu tem que ter umas duas pessoas pelo menos ou em 

dois pelo menos então, ou de duas ou uma, ou tu bateu os 60 metros 

em uma hora e meia em 10 pessoas ou tu cobrou a mais”. 

 

Ainda, sobre quantos metros a mais foram cobrados, respondeu que 

depois da denúncia o Samae foi investigar, mas não respondeu como tomou 

conhecimento sobre as metragens investigadas e os números aferidos. 

Sobre uma empresa, com o dono chamado “Vande”, respondeu que é do 

filho do Vereador Ademar Braz Winter, mas que “o Vande não tem nada a ver com a 

história”.  

O Vereador questionou sobre as informações que a Patrícia possui, mas 

disse que a Patrícia ficava mais no escritório e sabia pouco, quem sabia mais era o 

próprio depoente porque trabalhava na parte externa, no serviço de rua. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, questionou sobre as 

irregularidades quem tinha conhecimento, tendo o depoente respondido que a 

Patrícia e o Thiago Feliciano tinham conhecimento. O depoente acrescentou que 

todos os funcionários tinham conhecimento das irregularidades, só não falavam, 

incluindo o Calosney, que hoje está preso. 

O Vereador Jeferson Cardozo questionou sobre as razões do funcionário 

Calosney ter sido preso, segundo o depoente, escutou que, após um incêndio 

criminoso na casa do Marcelino Vargas, a pessoa responsável pelo incêndio sofreu 

uma tentativa de homicídio praticada pelo Calosney, “a mando do Marcelino” 

(1:37:13). 

O Vereador Jonathan Reinke questionou sobre eventual discussão entre 

o Marcelino e o Laércio ou a Evania, tendo o depoente respondido que não, porque 

o Marcelino tinha grande respeito pelo Laércio e pela Evania. Sobre o recebimento 

de presentes e se o próprio depoente chegou a receber algum presente, foi 
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respondido que a única coisa que queria é ser reconhecido pelo Marcelino pelos 

serviços prestados e confirmou que se as pessoas que receberam algum presente 

era para ficarem quietos. 

Sobre a licitação, confirmou que o Marcelino recebia informações sobre 

as propostas de licitação para então entregar a sua proposta, que não vai ter registro 

dessa troca de informações. 

Ainda, sobre a reforma e ampliação da ETA confirmou que tem 

irregularidades, mas que não é possível verificar em virtude do lapso temporal. 

O Vereador questionou sobre as luvas de EPI, tendo o depoente 

explicado que foi buscar as luvas em três oportunidades, esclarecendo o 

procedimento de coleta e que a empresa Weg descartava as luvas, bem como não 

tinham conhecimento da apropriação.  

Sobre os pagamentos dos funcionários, explicou que os calceteiros 

recebiam por metro quadrado, em torno de cinco ou seis reais a pedra, e lajota, 

paver e meio-fio em torno de três reais. Ainda não soube precisar o salário total mês, 

porque alguns trabalhavam direto e outros apenas para a “cachaça”. Os valores 

eram pagos conforme a anotação dos próprios funcionários e era mais fácil de ser 

controlado. 

O Presidente da Comissão, Vereador Osmair Gadotti, pediu a palavra 

para esclarecer sobre as luvas, questionando se o Marcelino tinha conhecimento da 

apropriação das luvas, tendo o depoente respondido que era a mando do próprio 

Marcelino. 

O Vereador Rodrigo Livramento questionou sobre as ordens e hierarquia 

do Samae, tendo o depoente confirmado que a Evania mandava no Laércio e que o 

Ademir mandava na Evania, e como a Evania cuidava da parte do serviço e pessoal, 

“é aí que ela achou uma brecha”, afirmou que raspa de asfalto, sobras de asfalto 

também era desviado e vendido pela Evania, em torno de oitocentos reais a carga.   

Ainda, comentou de uma conversa no pátio do Samae que sobrava lajota 

de 25cm e que não sabe se foi vendido ou entregue para um particular fazer uma 

rua, no Bairro Rio da Luz. 
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O Vereador questionou novamente sobre a denúncia, que em todas as 

conversas que teve posteriormente com a Ana Carolina e com o Giovane Melo, 

deixavam claro “tu sabe que o Ademir não teve nada no meio”, que sentiu uma 

cobertura deles. 

Sobre o serviço da empresa Odeli e Vargas em outras cidades, 

respondeu em Itajuba, Barra Velha, Barra do Sul e Guaramirim, se havia 

irregularidades nessas cidades também, respondeu que não, mas também não 

acompanhava os contratos, mas que chegou a fazer carregamento de material para 

essas cidades. 

Ainda, sobre o descarte de materiais, respondeu que teve casos em que 

houveram descarte de materiais de obras particulares no Samae, “como já tinha 

bota-fora ali, jogava ali”. 

Ao ser questionado para sugerir melhorias, respondeu que “contratar uma 

pessoa para que ela seja o fiscal”, uma espécie de terceirizada, porque os 

servidores não estão fazendo a fiscalização, porque segundo o depoente as 

irregularidades ainda persistem. Acredita que nenhuma testemunha irá acrescentar 

algum outro detalhe, e que tem apenas algumas OS’s para ratificar a sua denúncia. 

O Vereador Jonathan Reinke questionou novamente sobre os 

procedimentos do Samae após a denúncia, tendo respondido que teve contato com 

a Ana e com o Melo somente após a denúncia e que sentiu um empenho em 

investigar somente quando “estourou” a questão da CPI. Ainda, sobre a Ana e o 

Melo, respondeu que parece acredita que eles acompanharam os trabalhos porque 

a Ana ele acha que é do setor jurídico, e o Melo por ser o “braço direito” do Ademir, 

que tinha que ser um grupo restrito porque, segundo o depoente, tinha alguém no 

financeiro muito próximo à Evania, não falaram o nome. 

O Vereador Rodrigo Livramento também questionou sobre a denúncia se 

houve registro, tendo o depoente respondido que a denúncia inicialmente foi verbal e 

posteriormente pediram para gravar, que depois tomou conhecimento que a 

gravação foi apresentada para o Marcelino. Ainda que chegou a fazer um primeiro 

contato via messenger do Facebook. 
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Para os Vereadores Jonathan Reinke e Jeferson Cardozo, confirmou um 

primeiro contato via messenger pelo Facebook, mas que não entrou em detalhes 

naquela ocasião, bem como que foi o depoente que entregou cópia das ordens de 

serviço que atestavam as irregularidades, que após a denúncia, chegou a 

encaminhar mais fotos para o whatsapp do Giovane Melo. 

O Vereador Rodrigo Livramento tentou estabelecer um lapso temporal 

entre as conversas, tendo o depoente falado que a conversa com o Ademir, Ana e o 

Melo ocorreu uns quatro ou cinco meses após a denúncia no gabinete do Vereador 

Jeferson, que a última conversa foi em setembro de 2021, que naquela ocasião 

pediram para assinar um documento confirmando os fatos narrados na denúncia, 

mas que ficou com medo de vazar as informações do documento, pedindo para 

retirar o documento, não tendo mais contato depois disso, que ao todo foram em 

torno de quatro conversas pessoalmente com o Ademir, que os encontros foram em 

lugares aleatórios com receio de serem vistos. 

O Vereador Ronnie Lux questionou se o depoente tinha receio de ameaça 

de vida, tendo respondido que não e acrescentou que foi o depoente que convenceu 

a Patrícia de denunciar o Vargas também. 

O Vereador Jeferson Cardozo pediu quebra de sigilo bancário do cartão 

do Marcelino no banco Viacredi, já que segundo a testemunha o aparelho celular 

comprado de presente para a Evania foi com o cartão do referido banco. 

O Vereador Jonathan questionou novamente sobre a denúncia, tendo o 

depoente falado reafirmado que foi o primeiro denunciante e depois convenceu a 

Patrícia, que o Marcelino achou que foram outras pessoas e que sabe que o 

Marcelino entrou em contato com a Patrícia para ela “aliviar” no depoimento. Sobre a 

conversa no messenger com o Ademir, não sabe se ainda tem, mas o depoente se 

comprometeu de tentar buscar a conversa e juntar nos autos, o que até o presente 

momento da elaboração do presente relatório não foi feito. 

Por fim foi explicado e reforçado para o depoente sobre a divulgação do 

vídeo para fins de publicidade dos trabalhos da CPI, tendo o depoente explicado 

também os seus receios, porém, consentiu com a divulgação. Os Vereadores 

também determinaram que os requerimentos serão discutidos em reunião. 
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Não havendo mais nada, o depoimento foi encerrado. 

 

2.3.2.3 Bruno Silvero Dolberth 

 

Em oitiva realizada no dia 07/10/2022, foi ouvido o Sr. Bruno Silvero 

Dolberth, funcionário da empresa Pavimentação Odeli e Vargas, devidamente 

convocado. 

Devidamente comprometido e advertido, o Presidente da Comissão, 

Vereador Osmair Gadotti, questionou sobre o serviço prestado pela empresa junto 

ao Samae. O Sr. Bruno, respondeu que pouco trabalhou no Samae, pois mora 5 

(cinco) anos em Barra Velha, mas que quando vinha, era apenas para reforço de um 

ou dois dias, daí “abria e executava o serviço”. Que não tinha contato com as ordens 

de serviço, que apenas era direcionado para o local do serviço. Quem recebia as 

ordens de serviço era a Patrícia. Ainda, sobre as medições, alegou que as vezes 

media e marcava, que aumentava o tamanho do buraco para encaixar melhor. 

Respondeu também que as medições não eram nas fichas das ordens, apenas fazia 

uma anotação num caderno, para controle próprio para fins de pagamento, uma vez 

que o pagamento era por metro quadrado. 

Ato contínuo, passou a responder as perguntas do Vereador Jonathan 

Reinke, esclarecendo sobre a rotina de serviços e horários de trabalho.  

Sobre as ordens de serviço, não sabia quem emitia, apenas recebia o 

endereço para executar, que sobre as medições não sabe se conferiam, mas que 

recebia o salário certo, reforçando que não trabalhava muito em Jaraguá. Que não 

conhecia o pessoal do Samae e o material que sobrava era devolvido para a 

autarquia. 

Antes de fazer os questionamentos, o Vereador Ronnie Lux reforçou o 

compromisso legal, iniciando o questionamento acerca do horário e local de 

trabalho, reforçando Sr. Bruno que faziam trabalhos finais de semana. Ao questionar 

sobre trabalhar finais de semana para o Samae em Jaraguá do Sul, o Sr. Bruno 

respondeu: 
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“Era quase frequente, tipo assim, eles tinham um buraco de 

urgência, precisava terminar tipo, por exemplo, agora, tinha que 

ir lá, não importava o horário, o dia, assim sabe, só com chuva 

que não trabalhava. Até ia lá, esperava passar a chuva, daí 

executava”. 

 

Sobre o acompanhamento do Sr. Marcelino nas obras, disse que 

acompanhava, mas as vezes deixava na obra e a equipe executava. Não soube 

responder se o Samae deixava as “portas abertas” no domingo, mas no sábado sim.  

Sobre realizar trabalhos em Barra Velha, confirmou que trabalha na 

empresa há quase 5 (cinco) anos, e que desde que foi designado para trabalhar 

naquele Município, fixou residência lá. 

Ao ser questionado sobre a frequência de horário e preenchimento do 

cartão ponto, respondeu que as vezes vinha para Jaraguá e preenchia o cartão e 

que os cartões ficam na empresa. Contudo, ao ser confrontado sobre determinadas 

ordens de serviço e o cartão ponto, argumentou que pode ter acontecido um “erro” 

no preenchimento do cartão ponto, porque nunca começou a trabalhar às 5h da 

manhã, e que ele recebe por metro e não por hora. 

Ao ser questionado sobre “quantos metros de paver pode ser colocado 

em uma hora”, respondeu que depende, mas em média entre “15 (quinze) e 10 

(dez)” metros quadrados. 

Ainda, sobre o valor do metro quadrado pago referente as obras do 

Samae, afirmou que recebe em torno de R$ 5,00 (cinco reais) à R$ 8,00 (oito reais) 

por metro quadrado, porém, não sobre precisar e nem indicar valores quando 

questionado se o mesmo valor é aplicado em obras particulares. 

Antes de finalizar, o Vereador Ronnie Lux se parcialmente satisfeito pelas 

respostas: “A princípio, tenho meus esclarecimentos, tão razoavelmente sanados”. 

Ao colher o depoimento e fazer os questionamentos, o Vereador Jeferson 

Cardozo, enfatizou o compromisso legal e a importância dos trabalhos da CPI.  

Ao questionar sobre o preenchimento do cartão ponto e o cumprimento do 

horário, em respostas “sim” e “não”, o Sr. Bruno confirmou que não trabalhava às 
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05h00min da manhã e que “sim” preencheu os cartões ponto de forma errada, 

porém não sempre. Ao confrontar tais informações com ordens de serviço do 

Samae, se verificou conflitos de horários, tendo o depoente afirmado que ele não fez 

o preenchimento da OS. “Então, a OS produzida pela Odeli Vargas, dia 25/08, às 

06h não corresponde com o cartão ponto preenchido e assinado pelo depoente”, 

afirmou o Vereador Jeferson Cardozo, não tendo a testemunha contestado. 

Ainda sobre o trabalho desenvolvido, confirmou a colocação de meio-fio, 

e que embora tinha conhecimento de que o Vargas tinha outras empresas, não 

sabia distinguir se o serviço que o depoente executava era para a empresa Odeli ou 

se era para outra. 

Ao ser questionado sobre eventual pressão para entrega da obra, o 

depoente negou, e que geralmente a equipe era em torno de 3 e 4 pessoas. 

Sobre as metragens, alegou que não sabe se haviam conferências entre 

o controle do funcionário e o serviço de fato executado, e afirmou que acredita que 

as medições ocorriam com o “pessoal do Samae”, embora nunca tenha visto eles na 

obra medindo. Afirmou que o “pessoal do Samae” refere-se a Evania e o Laércio. 

Por fim, confirmou que a Patrícia e o Vargas também acompanham as obras. 

Ao continuar, se atrapalhou sobre eventual presença do Laércio e da 

Evania no escritório administrativo da empresa Odeli Vargas, porém, não chegou a 

ver os dois funcionários do Samae. 

Em respostas as perguntas do Vereador Rodrigo Livramento sobre as 

ordens de serviço, recebia do motorista, na época o Carlos Alexandre, e que não 

tinha outro contato com as ordens. Que depois da Patrícia, o serviço de escritório 

passou a ser desempenhado pela Miriam, que nenhuma das duas acompanhava na 

obra. 

Sobre os maquinários, afirmou que era todos do Vargas e os EPI’s eram 

fornecidos pela empresa, que não sabe se o Samae fornecia. 

Por dia, afirmou que faziam em torno de 100 à 150 metros quadrados, 

numa equipe com 4 (quatro) pessoas era superior à 150 m², podendo chegar a 

aproximadamente 170 m². 
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Que faziam serviço contínuo de colocação de meio-fio, que não sabe 

responder sobre a produção de meio-fio pela empresa do Vargas. 

Sobre a presença do Marcelino Vargas nas obras, disse que era 

constante, que ela passava “dava uma olhada”, as vezes aconselhava e até ajudava. 

Não soube responder sobre a retirada de material do Samae, já que não 

acompanhava essa parte.  

Sobre a presença da Evania e Laércio nas obras, disse que apenas 

passavam de carro, e não desciam para fiscalizar. 

O Vereador Jonathan tomou novamente a palavra, tendo questionado 

sobre a execução dos serviços e abertura do buraco, tendo o Sr. Bruno respondido 

que as vezes chegavam na obra e o Samae “já tinha deixado aberto” e deu outros 

detalhes. 

O Vereador Ronnie fez novos questionamentos. Tendo o Sr. Bruno 

explicado sobre as ordens de serviço. Que apenas olhava a metragem e assinava as 

ordens e não fazia uma conferência do valor lançado na OS com o “caderninho”. 

Que não trabalhava nos dias de chuva, e que nesses dias haviam um 

acordo entre o empregado e o empregador.  

Ao confrontar uma ordem de serviço com a média de trabalho, num 

exemplo hipotético de uma equipe de 4 pessoas, informou que em um dia 

conseguiam fazer no mínimo 80m², porém, ao lhe ser apresentado uma ordem de 

serviço com uma equipe de 5 pessoas e ter realizado um trabalho de 30m2, não 

soube responder e ainda, quando lhe questionado que “se lhe fosse apresentado 

uma ordem de serviço” assinado pelo depoente indicando o trabalho de 100m² em 3 

horas de trabalhos, apenas se limitou em responder “é provável né”. 

O Vereador Rodrigo tomou novamente a palavra questionado sobre o 

maquinário, tendo respondido quais os equipamentos que a empresa possui e 

respondeu que em poucas vezes o Samae cedeu retroescavadeira e rolo 

compressor, uma vez que o Vargas não tinha.  

Verifica-se pelo depoimento do Sr. Bruno, que há contradição de 

informações entre ordens de serviço e jornada de trabalho, demonstrando 

lançamentos nos respectivos documentos que não correspondiam à prática, cujas 
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informações podem ter refletido nos lançamentos das ordens de serviço e 

pagamentos. Por fim, pode se extrair grande confusão patrimonial e de serviço entre 

as empresas do Sr. Marcelino Vargas, como se verá em tópico específico. 

 

2.3.2.4 Irineu Rietter 

 

Em oitiva realizada no dia 07/10/2022, foi ouvido o Sr. Irineu Rietter, 

funcionário da empresa Pavimentação Odeli e Vargas, devidamente convocado e 

advertido do compromisso legal. 

Ao responder as perguntas do Vereador Jonathan Reinke, tentou explicar 

sobre a parte operacional do trabalho, destacando que recebe salário fixo, em 

espécie. 

Sobre o controle de horas, afirmou que recebe ajuda do “Ney” e da 

Patrícia. Sobre as sobras de material não conseguiu esclarecer. 

Ao responder as perguntas do Vereador Rodrigo Livramento, sentiu 

dificuldade, apenas conseguiu esclarecer a empresa “fazia paver e meio-fio”, que 

ganhava equipamentos da empresa, tipo luvas, pá, e que a empresa não tinha 

retroescavadeira e que o serviço de abertura de buraco era na “mão”. 

Ao responder as perguntas do Vereador Jeferson Cardozo, afirmou que 

sempre ficava na fábrica, que não tinha contado com a rua. Sobre o material que 

sobrava, afirmou que o material voltava para a empresa. Sobre o uso de luva, 

afirmou que não usava luva. 

Findado os questionamentos, a oitiva foi dada por encerrada. 

O baixo grau de instrução e escolaridade não permitiu que o depoente 

contribuísse com os trabalhos e investigações.  

 

2.3.2.5 Reinaldo Rietter 

 

Em oitiva realizada no dia 07/10/2022, às 9h30min, foi ouvido o Sr. 

Reinaldo Rietter, funcionário da empresa Pavimentação Odeli e Vargas, 

devidamente convocado. 
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Advertido, respondeu às perguntas do Vereador Jonathan Reinke. Que 

trabalhava somente em Jaraguá, que o trabalho era trazido pelo motorista “Vargas”. 

Sobre o trabalho, disse que trabalhava com “paver, lajota e meio-fio”, que fazia de 

tudo. Sobre o cartão-ponto, ele mesmo preenchia, e recebia salário fixo de R$ 

1.200,00 (mil e duzentos reais). 

Ainda para o Vereador Jonathan, disse que o material que sobrava era 

levado para “dentro do rancho”, lá no Vargas. 

Ao responder as perguntas do Vereador Rodrigo Livramento, informou que 

usava os equipamentos que a empresa dava, picareta, luva. Ainda sobre esses 

equipamentos alegou que a luva era comprada, recebendo-a nova, de material de 

borracha na cor preta. Sobre a necessidade de retroescavadeira, que a empresa 

Varga não tinha e as vezes “vinha do Samae”. 

Ainda respondendo ao Vereador Rodrigo, alegou que o Sr. Marcelino 

Vargas, só tinha ele no ramo, só a empresa dele. Sobre os procedimentos de 

sinalização da obra, que faziam uso de cones, mas nunca recebeu orientação de 

como proceder. 

Ao responder as perguntas do Vereador Jeferson Cardozo, afirmou que vai 

fazer 15 (quinze) anos de empresa. Que recebia presentes, tipo chocolate, cesta de 

natal, que todos os empregados recebiam presentes, o pessoal da fábrica e das 

ruas. Ao ser questionado sobre as medições, informou que o Samae não fazia as 

medições.  

Sobre os servidores Laércio e Evania, afirmou que conhecia e que eram do 

Samae, mas que não ganhavam presentes. Que via o Laércio no escritório porque 

“ele levava os papeis”.  

Sobre a parte administrativa, que fazia hora extra e preenchia o cartão 

ponto, as vezes outro dia. Sobre se conhecia os servidores Ana Caroline Figur e 

Giovane Mello, afirmou desconhecer.  

Sobre as obras, que fazia o serviço de “puxar areia”, não trabalhava em 

colocação de paver e meio-fio. Que o material era levado pelo Vargas e as vezes 

pelo Samae, e que as sobras de obras eram levadas para o galpão da Empresa 

Vargas. 
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Ao responder o Vereador Ronnie Lux, foi questionado sobre se trabalhava 

sábados e domingos, afirmando que sim. 

O Vereador Rodrigo Livramento, iniciou novos questionamentos, sobre a 

faixa salarial dele e de outros funcionários. Se limitando a reafirmar sobre o seu 

salário fixo e que desconhece sobre o pagamento dos demais. 

Por fim, o Vereador Jonathan Reinke questionou sobre a ex-funcionária 

Patrícia, tendo respondido que conhecia e trabalhava no escritório. 

Findado os questionamentos, a oitiva foi dada por encerrada. 

 

2.3.2.6 Fabio José de Oliveira 

 

Em oitiva realizada no dia 10/10/2022, às 08h21min, foi ouvido o Sr. Fábio 

José de Oliveira, funcionário da empresa Pavimentação Odeli e Vargas, 

devidamente convocado. 

Iniciado os questionamentos pelo Vereador Jonathan Reinke, lhe foi 

perguntado sobre sua rotina de trabalho, tendo o depoente explicado de forma 

genérica que meio que mora na empresa, mas “chega” ao trabalho e “cava”. Ao 

tentar explorar detalhes da rotina, se limitou a dizer que inicia as atividades à 

7h30min e vai até 17h18min, mas que como o Samae tem plantão, às vezes passa 

um pouco da hora. Se negou a responder mais perguntas sob a justificativa que 

estava sendo forçado a depor contra a própria empresa. 

O Vereador Jeferson pediu questão de ordem e destacou o compromisso 

legal assumido pelo depoente. 

Seguindo os questionamentos do Vereador Jonathan, a testemunha 

respondia de forma limitada, prejudicando qualquer tentativa de esclarecimentos das 

atividades da empresa Odeli e Vargas. Confirmou que ia para os locais da execução 

dos serviços, numa caminhonete conduzida pela Charlene e depois pela Miriam. 

Quer marcam o horário, se estivesse mais apurado, daí começavam antes. 

Sobre a situação do local se estiva aberto, disse que sim, que já estava 

aberto caso contrário não fariam a execução. Ainda, sobre o material, explicou que o 

Samae fornecia o material que precisava, que se não dava para aproveitar o 
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material, pegam material no Samae. Que acompanhava a coleta de material no 

Samae, e respondeu que o descarte de material também ocorria no Samae. 

Que lá no Samae, quem atendia geralmente era o “Thor”, não respondeu 

se era anotado alguma coisa, mas afirmou que nem sempre era olhado a quantidade 

retirada. 

Sobre eventual maquinário, disse que dependendo do tamanho do serviço, 

o Samae fornecia o maquinária, mas nunca teve maquinário de terceiros. 

Ato contínuo, passou-se aos questionamentos do Vereador Jeferson 

Cardozo, respondendo que conhece o Laércio, que era o responsável para levar as 

ordens de serviço, sobre a Evania, conhece e sabe que é diretora, mas não soube 

responder sobre as atividades desenvolvidas. 

Sobre o Marcelino Vargas, foi questionado sobre a entrega de presentes, 

respondendo que recebem cesta de final de ano, ainda, não soube responder se a 

Evania e Laércio também recebiam presentes.  

Ainda sobre as medições, respondeu que eles faziam as medições durante 

a execução do serviço e passavam para o Vargas, mas não sabe se conferiam 

depois. 

Aos questionamentos do Vereador Rodrigo Livramento, respondeu que não 

viu ninguém conferir a metragem depois. Sobre a presença do Laércio, disse que o 

Laércio somente levava as ordens de serviço. Ainda, respondeu que conversou com 

o Laércio, mas apenas conteúdo aleatório e brincadeiras, que nunca recebeu 

alguma orientação do Laércio. 

Esclareceu que nunca exerceu atividades diversas na empresa, e nunca 

fez “marcação nas OS’s”. Sobre os equipamentos e ferramentas de trabalho, disse 

que a empresa fornecia picareta e outras, que o Samae não fornecia esses 

equipamentos. Sobre a retroescavadeira, disse que o Samae fornecia. 

Sobre a divergência de metragem disse que desconhecia. O Vereador 

voltou a perguntar sobre a presença do Laércio, disse que na empresa quando ele ia 

levar as OS’s, e nas obras duas ou três vezes na semana, 

O Vereador questionou sobre a remuneração, tendo respondido que 

recebe por metro quadrado, R$ 5,00 (cinco reais) o metro quadrado. Sobre o uso de 
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EPI, disse que recebia, luva, óculos, protetor auricular, mas que não usava. Sobre a 

sinalização da obra, explicou que em toda obra faziam e que não recebeu nenhuma 

orientação de como fazer. 

Passada a palavra ao Vereador Ronnie Lux, foi questionado sobre a rotina 

de trabalho, tendo respondido que mora com o Marcelino Vargas. Sobre trabalhar os 

finais de semana, respondeu que podia escolher e que quando trabalhava recebia 

R$ 100,00 (cem reais) por dia, mas que o depoente não trabalhava em obras do 

Samae no final de semana.  

Ao ser questionado sobre o preenchimento do cartão ponto, o depoente 

reforçou que ele mesmo preenchia e conferia. O Vereador pediu par deixar 

consignado divergência no depoimento, haja vista que algumas ordens de serviço 

conferem com data e horários dos cartões pontos do depoente acostados aos autos.  

Sobre o tempo de execução de obra, o depoente respondeu que num 

exemplo de um buraco de 4 metros quadrado, a média é de uma hora de serviço, 

uma pessoa. 

O Vereador Rodrigo Livramento pediu novamente a palavra para novos 

questionamentos, tendo o depoente, ao ser perguntado sobre a pagamento do 

salário, respondido que recebe em dinheiro e quem faz o pagamento é o próprio 

Marcelino Vargas. Que trabalha na empresa há 10 (dez) anos e que mora junto com 

o Marcelino Vargas.  

Aos ser perguntado sobre eventuais irregularidades que tenha 

presenciado, respondeu que não, que sabe que o Sr. Marcelino possui duas 

empresas, a segunda é a Jaraguá Artefatos de Cimentos. 

O Vereador Jonathan questionou quem era o companheiro de trabalho do 

depoente, tendo respondido que é o Yuri, ainda reforçou que trabalha como 

servente, e que não possui medo de responder aos questionamentos. 

O Vereador Jeferson Cardozo, questionou sobre a veracidade da 

informação do depoente estar alcoolizado no depoimento, respondeu que não bebeu 

e que somente está nervoso com o ato. 

Em seguida, foi concluída a oitiva da testemunha, encerrado o ato pelo 

Presidente. 
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2.3.2.7 Youri de Góes 

 

Em oitiva realizada no dia 10/10/2022, às 9h0min, foi ouvido o Sr. Youri de 

Góes, ex-funcionário da empresa Pavimentação Odeli e Vargas, devidamente 

convocado. 

Cumpridas as formalidades, o Presidente da CPI, Vereador Osmair Gadotti, 

questionou sobre as funções do depoente junto a empresa, bem como o 

relacionamento interno na empresa, tendo o depoente respondido: 

 

“Sim eu tenho cerca de 13 anos na firma né, da Odeli Vargas e 

trabalhei já em várias áreas lá do começo, de quando começaram a 

fabricar os paver até, até poucas semanas atrás, no caso, trabalhei 

basicamente todas as áreas já, dentro de firmas, fora da cidade, em 

ruas, calçadas, pátios, casas, em basicamente em todas a áreas”. 

 

O depoente esclareceu que contado da data do depoimento, faziam em 

torno de uma semana que tinha se desligado da empresa, respondeu de forma 

negativa ao ser questionado se tinha sido pressionado antes do depoimento. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, foi questionado sobre as 

rotinas nas obras do Samae, tendo o depoente respondido que eram numa equipe 

de três pessoas, sendo o depoente, um ajudante e um motorista. Que o motorista 

era geralmente a Charlene, no início, e depois a Miriam. 

Sobre a parte operacional das obras explicou: 

 

“na verdade todos eles pegava o buraco aberto e fazia e fechava 

eles no caso,  mas dependendo de como mandassem, gente podia 

abrir um pouco mais, que no caso as vezes a sapata da máquina ou 

o próprio tempo estragava laterais né, aí a gente ligava, pedia para o 

Laércio que que era o encarregado e perguntava se podia abrir mais, 

se tinha que consertar tal lugar, se, se desmanchava mais e 
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conforme o que ele passasse a gente desmanchava ou não 

desmanchava”. 

Ainda, respondeu que o Laércio não fazia as medições antes e, se media 

depois, não soube responder, mas acredita que sim, porque era tirada foto do lugar 

da obra e mandavam para ele. Sobre as anotações, confirmou que anotavam no 

verso, mas não soube responder a razão, se limitou em dizer: “eles colocavam na 

frente lá dentro do escritório, daí no caso já não tenho como dizer porque eu não 

anotava, eu apenas fazia”.  

Sobre o cartão ponto, respondeu que o próprio depoente preenchia e que 

não tinha um horário certo de início das atividades, mas par ao Samae começa as 

vezes 5h, 5h30 da manhã e paravam 19h, 20 horas da noite. Que pelo trabalho, 

recebia um valor mensal fixo, em torno de R$ 2mil e R$ 2.500,00 reais, que quando 

havia serviço extra, fora do Samae, também ganham a mais. 

Além disso, confirmou que a empresa também presenteava os funcionários 

no aniversário e final de ano, que para o Natal ganhavam uma cesta e no aniversário 

ganhou uma vez um celular, mas isso não era para todos os funcionários. Que 

acredita que pessoas externas à empresa também ganhavam presente, mas não 

soube responder quem e que também nunca viu. 

O Vereador questionou sobre o “Varguinhas”, o depoente respondeu que 

conhece, é sobrinho do Marcelino Vargas, mas que não trabalha mais lá, trabalhou 

anos atrás, e hoje trabalha com o pai, numa própria de calcetagem em Jaraguá do 

Sul mesmo. Que no tempo da Odeli Vargas, o “Varguinhas” executava o mesmo 

serviço do depoente. 

Sobre se o Marcelino Vargas possui outras empresas, respondeu que sim, a 

Odeli e Vargas e a Jaraguá Artefatos de Cimento, que um tempo atrás também 

tiveram a Pavimentação Adriana, de propriedade da esposa do Marcelino. 

Acrescentou que a Adriana, é vista na empresa, na parte do escritório, junto com o 

Marcelino e a secretária. Que a secretaria era a Miriam e antes teve a Andreia e a 

Patrícia. Sobre a Miriam, respondeu que acredita que ela era apenas secretária da 

empresa, e que a Charlene também foi secretária. 
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Sobre os materiais, respondeu que pegavam no Samae, que o motorista 

levava para fazer a retirada, que eram recebidos pelo funcionário de apelido “Thor”, 

que passavam a quantia de material, o local da obra, contavam e ele anotava numa 

caderneta. Ainda, sobre as sobras de material, respondeu que as vezes devolviam 

no Samae ou reaproveitavam em outra obra. 

O Vereador questionou sobre os outros trabalhos da empresa, em obras fora 

da cidade ou particulares, respondeu que não viu o material do Samae ser utilizados 

em outras obras que não eram do Samae. 

Sobra as sinalizações nas obras do Samae, respondeu que era feito com 

cones e fitas zebradas, mas que faziam a sinalização por conta, não por orientação 

do Samae. 

Sobre a necessidade de utilização de maquinário, respondeu que o Samae 

fornecia quando precisava, que geralmente uma Bobcat ou retroescavadeira, tudo 

do Samae (00:12:56), mas que não sabe responder se alguma vez foi 

disponibilizada uma máquina de empresa terceirizada. 

O Vereador questionou sobre quem fazia a entrega das ordens de serviço, 

tendo o depoente respondido que era o Laércio, ao perguntar sobre as ordens 

duplicadas o depoente respondeu: 

 

“sim porque às vezes a gente precisava voltar para o serviço porque 

às vezes a gente fazia fechava o buraco e às vezes cedia, daí a 

ordem vinha de novo, ou às vezes o próprio dono da casa fazia 

alguma reclamação e a gente recebia a ordem de novo. [...] não sei 

dizer, geralmente nas ordens de serviço tinha uma observação que, 

lá tava que às vezes o dono da casa reclamava e às vezes o 

conserto acaba ficando estragado de novo”. 

 

Não soube responder se era cobrado, mesmo o serviço estando em 

garantia. Sobre os colegas, geralmente era o Fábio que trabalhava com o depoente, 

como servente para auxiliar o depoente. 

O Presidente Osmair Gadotti questionou sobre o salário, tendo o depoente 

reafirmado que recebia o valor fixo, mas que recebeu anteriormente por metro 
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quadrado, que o valor pago por metro quadrado é em torno de R$ 5,00 e R$ 6,00 

reais. Que atualmente trabalha para a empresa de calcetagem da Patrícia, ex-

funcionária da Odeli e Vargas. 

Passada a palavra para o Vereador Jeferson Cardozo, foi reafirmado o 

compromisso legal. O Vereador questionou sobre a saída da empresa após 13 anos 

de contrato de trabalho, tendo o depoente afirmado que pediu a conta em razão de 

muita incomodação. 

O Vereador questionou sobre a parte operacional nas obras, a abertura de 

buracos. O depoente confirmou que precisavam abrir mais os buracos as vezes para 

fazer adequações, “às vezes pegavam uma metragem de 5 metros quadrados e 

precisava abrir cerca de dois, três metros a mais, dois, três metros”. Foi 

exemplificado sobre a abertura de uma vala de tubulação, tendo o vereador 

questionado se a abertura poderia sem em metragem dobrada, tendo o respondido 

que aconteceu, mas “em poucas ocasiões, muito poucas”. 

O Vereador questionou sobre o recebimento de presentes, em especial o 

aparelho celular, tendo o depoente confirmado que recebeu de aniversário em 

janeiro de 2021, que desconhece que mais alguém tenha recebido presente 

semelhante. Que o aparelho recebido é da marca Samsung, que não sabe o valor, 

mas acredita que seja em torno de R$ 1.200,00 e R$ 1.500,00. O Vereador pediu 

para que fosse feita a anotação da marca de modelo para avaliação posterior. 

O Vereador passou a questionar sobre o servidor do Samae, Laércio, tendo 

o depoente confirmado que conhece. Se era comum ele ir no local da obra, o 

depoente disse que sim, mas que foram poucas vezes que presenciou a fiscalização 

da metragem, que nessas ocasiões também tinha a presença do Marcelino Vargas. 

Que essas visitas eram em torno de dez visitas por semana, que não tem certeza, 

mas que os outros funcionários podem confirmar sobre as medições. 

O Vereador questionou sobre as anotações no verso, tendo o depoente 

confirmado que sim eram no verso e quem fazia as anotações era o motorista, a 

Miriam ou a Charlene, e as vezes o próprio Marcelino Vargas. Que depois a ordens 

eram repassadas ao escritório para fazer a anotação da frente. 
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Sobre os horários de trabalho e a prestação de serviço para o Samae, o 

depoente respondeu: 

 

“A gente fazia mais porque gostava, a gente recebia às vezes 

bastante ficha e o nosso trato na firma era de vencer essas 

ficha, então muitas vezes a gente acordava mais cedo, às 

vezes trabalhava até mais tarde, às vezes quando a gente tava 

indo para casa recebi uma ligação de alguma emergência e 

precisava terminar, às vezes era um buraco mais complicado 

né e por conta disso às vezes demorava mais também”.  

 

Acrescentou aos questionamentos que esse tipo de episódio acontecia uma 

semana por mês, mas por vontade e acerto dos funcionários, que isso não era uma 

determinação da empresa ou do Samae. 

Sobre a Evania, que conhece e viu ela nas obras, acredita ser a chefe do 

Laércio, mas não sabe o que ela fazia nas obras: “ela geralmente ia mais para 

observar ver o que que a gente fazia, no caso às vezes passava a ordem de como 

fazer ou a quantia que fazer”. 

Ainda, aos questionamentos, o depoente respondeu que preenchia o próprio 

cartão ponto na empresa, e que nessas ocasiões viu a Evania e o Laércio na 

empresa, que era bem comum vê-los lá (00:24:54). O depoente acrescentou que as 

visitas eram com o carro do Samae e acredita que era para levar e buscar as fichas 

das ordens de serviço. Ao ser questionado se as ficham eram confeccionadas na 

empresa o depoente não soube responder. 

O Vargas, era comum ele fazer festas e coisas assim convidar vocês 

funcionários para irem?  Sim era comum isso, [...] poucos eventos. Que o depoente 

não participava muito, mas tem conhecimento que a Evania e o Laércio também 

participavam dessas festas. Se o Laércio e a Evania recebiam presentes o depoente 

respondeu: “a Evania não sei dizer, o Laércio uma vez ele recebeu um sapato, acho 

que foi no dia do aniversário dele”. O depoente acha que os dois servidores também 

recebiam cesta de Natal final de ano. 
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Que o depoente chegou a trabalhar na empresa Pavimentação Adriana e 

agora por último estava registrado na empresa Jaraguá Artefatos de Cimento 

(00:27:26). O depoente acha que todas as empresas operavam no mesmo lugar. 

Sobre a sinalização o depoente confirmou que era feita, com cone e fita 

zebrada, que o material era da própria empresa. Ainda sobre o EPI, a empresa 

fornecia o EPI para funcionários, ao ser questionada se a empresa pegava de algum 

lugar, disse que era da empresa mesmo. 

Passada a palavra para o Vereador Rodrigo Livramento, foi questionado 

sobre a execução das três empresas, de quem mandava, tendo respondido que era 

o Odeli Vargas.  

Sobre o aparelho de celular recebido de presente, respondeu que nunca 

ganhou um presente dessa monta, mas acredita que ganhou porque trabalhava 

muito e que conhecia o Vargas desde novo, quando o pai do depoente também 

trabalhava com o Vargas. 

Sobre a saída da empresa, foi questionado sobre as situações de 

desconforto, tendo o depoente explicado: 

 

“bom eu recebia muita incomodação é, às vezes eles fazem 

alguma coisa errada e quem, quem respondia às vezes era eu, 

coisas que eu não concordavam, por exemplo trabalhos por 

fora de orçamento, falta de ferramenta, problemas assim que 

às vezes era eu acabava ficando como culpado, aí chegou no 

momento que eu não tava mais aguentando, como eu já falei já 

havia pedido a conta outras vezes e agora eu preferi sair, antes 

eu já não tava saindo porque Jaraguá tinha poucas, poucas 

áreas nessa base aqui e como abriu novas firmas eu preferia 

sair para tentar”. 

 

O Vereador questionou o que eram os trabalhos por falta de orçamento, 

tendo o depoente explicado: 
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“não trabalho por falta de orçamento é, seria problemas no 

orçamento por exemplo, passar metragens erradas, contagens 

de materiais erradas em caso em serviços particulares, daí às 

vezes eu tinha que responder por tais coisas e eu como não é 

minha área eu prefiro sair”. 

 

O Vereador questionou como eram essas cobranças, se eram agressivas: 

 

“não agressiva não, muitas poucas vezes [...] verbal [...] acho 

que foi, posso dizer na última obra que eu fiz, que eu cheguei a 

pedir a conta, que foi quando eu tava pedindo o material para 

concluir uma obra e foi quando o patrão chegou lá e falou que 

era apenas para mim obedecer, com voz alterada para ser 

sincero [...] não digo agressivo, mas ser grosso, tem uma 

“grossidão” [...]”. 

 

O Vereador questionou se houve algum contato do Marcelino Vargas antes 

do depoimento, que o depoente confirmou que chegaram a propor para o depoente 

comparecer na presença de um advogado, mas não quis. O depoente reafirmou que 

não foi ameaçado e nem sente medo pelo depoimento. 

O depoente explicou que os trabalhos de investigação não são comentados 

na empresa, e que quando souberam do arrolamento do depoente, o depoente 

ainda era funcionário da empresa, mas não soube explicar qual foi a reação dos 

funcionários e donos. Que inicialmente pensou em não comparecer, para não perder 

dia de trabalho, mas não soube dizer se a empresa chegou a orientar os 

funcionários para fazer o mesmo. 

O Vereador questionou se há alguma possibilidade do Fábio não ter vistos 

as medições feitas pelo Laércio e o Marcelino nas obras, tendo o depoente 

respondido que não, que ele acompanhou bastante (00:35:43). 

Que antes de depor conversou apenas com a Patrícia. O vereador ainda 

questionou sobre a relação após a saída do depoente, disse que continuou normal, 
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que o Marcelino já sabia do interesse do depoente em sair da empresa. Que a saída 

também está ligada as investigações da CPI: “apenas o fato de acreditar que a 

empresa está se afundando, então antes que, que ela acabe eu preferi pegar mudar 

e me mantendo uma base em outro lugar”. 

 

“no caso que estava trabalhando, era eu, meu ajudante e um outro 

rapaz que eu não consigo lembrar o nome, dessa vez quem tava 

trabalhando de motorista era o Xande, o parente dele né, foi quando 

ele fui trabalhar normal, né no caso trabalhei normal, ele levou no 

pátio da Samae pegou acho que foi cerca de 7 ou 8 metros de lajota 

né, de rua, pó de grita e levou a gente para uma obra, trabalhamos 

cerca de pouco mais de meio-dia né, deu cerca de 6 horas nessa 

obra, não na verdade até o momento a gente acreditava que não era 

até o momento a gente achava que era um serviço da Samae, então 

depois que a gente concluiu a obra, eu e meu ajudante vimos o 

Xande ele recebeu um dinheiro do dono da casa foi aí onde a gente 

começou a pensar que aquilo era um bico, então quando chegamos 

na, na firma o patrão, o Odeli Vargas ele me chamou no canto e 

perguntou aonde que a gente tava trabalhando, então eu respondi 

que a gente fez uma obra de lajota no loteamento do Papp, então o 

patrão me falou que ele tava analisando as ficha e não tinha 

nenhuma obra naquele lugar, então foi assim que eu fiquei sabendo 

que ali era um bico, logo depois disso o patrão lá mandou ele embora 

da firma, ele recebeu a conta [...]  só conheço ele como Xande, um 

parente dele (um parente do Marcelino Vargas?) sim [...] naquele dia 

ele desviou um material da Samae (para uma obra particular) Sim! 

[...] teria sido retirado naquele dia a lajota e o pó” [...]. 

O Vereador questionou se tal situação pode ter se repetido outras vezes, 

tendo o depoente respondido que do Vargas acredita que não, que nunca 

acompanhou nada, mas do “Xande” é possível: “agora com aquele parente dele, 

com aquele Xande, eu acredito que ele fez outras [...] provavelmente ele havia 

desviado mais, para fazer obras particulares [...]. O depoente acrescentou que se 
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fosse para dar um palpite acredita que essa situação durou cerca de alguns meses. 

Acredita que o fato ocorreu início de 2021. 

O Vereador questionou se nas vezes que buscaram material no Samae na 

companhia no “Xande”, houve conferência do material, tendo o depoente respondido 

que não sabia, “não sei mesmo”. Continuando, foi questionado se o depoente 

acredita que existia uma relação de amizade entre o “Xande” e o pessoal do 

almoxarifado, tendo o depoente respondido que não, “apenas uma relação de 

amizade à distância, de conversas normais, mas acho que não tinha uma amizade 

grande”. 

Sobre se as falhas no depósito, o depoente afirmou que acha que não era 

proposital, e que o material era conferido na caminhonete, mas não na obra. Que na 

retirada do material era feita a contagem por metro quadrado (00:44:21). 

Qual a função da Miriam na empresa? Ela de começou trabalhando com 

orçamento, logo depois ela passou a trabalhar na caminhonete como motorista nas 

obras da Samae e agora eu acredito que ela esteja no escritório trabalhando como 

secretária. Acredita que a alteração de posto deve ter ocorrido após a perda do 

contrato do Samae. 

Sobre o fornecimento de equipamentos e EPI, confirmou que a empresa 

fornecia tudo: “luvas, sapatão, uniformes, pá, picareta, colheres, marretas, no caso o 

que precisasse”. Ainda sobre maquinário, o depoente respondeu que placa vibratória 

a empresa tinha, só máquinas maiores como retroescavadeira e rolo compressor 

que o Samae fornecia, não sabendo informar se eram terceirizadas. Sobre as luvas, 

eram entregues em embalagens. 

O Vereador Rodrigo Livramento, ainda questionou o depoente se o 

Marcelino Vargas teve alguma participação na fundação da empresa da Patrícia, 

tendo o depoente afirmado que não e que se tratam somente como conhecidos. 

Sobre outras irregularidades, inclusive que justificasse a saída do depoente 

da empresa, não soube informar, apenas respondeu que o contrato do Samae era 

maior, e que os contratos particulares não seriam capazes de cobrir as despesas. 

Sobre uma possível relação de amizade entre o Marcelino e a Evania ou o 

Laércio, respondeu que acredita que seja uma relação de amizade.  
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O Presidente da CPI pediu a palavra e questionou o depoente sobre a 

conversa que teve com a Patrícia e se foi antecipado algo do depoimento dela, 

tendo o depoente informado que ela apenas disse para responder as perguntas e 

não mentir. 

Passada a palavra ao Vereador Ronnie Lux, questionou sobre o ex-

funcionário “Xande”, tendo o depoente reconhecido por foto, tendo o Vereador 

Ronnie consignado na audiência: “só para registro, falar que Xande é o Carlos 

Alexandre que prestou depoimento aqui para essa CPI”. 

O Vereador ainda questionou sobre a obra particular feita com material do 

Samae, tendo o depoente respondido: 

 

“eles desconfiaram, eles chegaram a desconfiar, como eu disse eles 

me chamaram no canto e perguntaram em que local que eu estava 

trabalhando, então eu respondi que estava em tal lugar, que seria o 

loteamento do Papp, então o patrão ele havia procurado a ficha e viu 

que não tinha nenhuma obra da Samae ali, foi aí que ele começou a 

juntar as peças, do acúmulo das fichas e dessas obras que ele 

levava nós. 

Então o senhor tá, se eu entendi, no caso específico a saída de 

materiais da Samae foi agenciada inicialmente pelo Carlos Alexandre 

ou pela Vargas? 

Depoente: pelo Alexandre.” 

O Vereador ainda questionou se após a saída do Carlos Alexandre, se o 

desvio de material do Samae para serem utilizados em obras particulares, 

continuava na empresa, tendo o depoente respondido que acreditava que não, 

“porque daí eu continuei trabalhando normalmente né, mesmo depois da saída dele 

e depois que, dessa saída, não cheguei a ver mais nada parecida”. 

O Vereador ainda questionou se é possível um calceteiro ganhar por mês R$ 

8.000,00 mil, tendo o depoente respondido que sim, confirmou que isso depende da 

linha de produção que ele realiza. Sobre qual a média de qual a metragem que o 
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depoente consegue fazer por hora, o depoente respondeu: “Por hora não, mas por 

dia depende da questão do trabalho, se tiver fácil, se tiver difícil, mas é cerca de 40, 

é 35/40 ou até mais metros quadrados” por dia. 

Ainda exemplificando o Vereador continuou: 

 

“Uma ideia até para questão de registro, que já foi perguntado para o 

Fábio, pensando aqui nessa mesa de um metro por quatro, acredito 

eu, quanto tempo levaria?  

 

Depoente: É como eu falei, isso dependeria muito do, seria questão 

de uma hora uma hora”. 

 

O Vereador voltou a questionar sobre o Carlos Alexandre, se ele residiu na 

empresa do Marcelino Vargas, tendo o depoente respondido que sim, que na época 

que “ele fazia as obras da Samae ele recebia tudo livre, inclusive de moradia, ele 

morava na casa do patrão nesse tempo”. Na sua opinião o Xande cometeu uma 

irregularidade? “Sim”. 

Ainda o Vereador questionou se mais pessoas sabiam, tendo o depoente 

respondido que, após a demissão todos souberam. O Vereador ainda questionou: 

  

Vereador Ronnie Lux: Eu vou fazer uma pergunta específica ao 

senhor, o senhor tá falando que nesse serviço realizado durante o 

final de semana que o Xande foi pegar, o Carlos Alexandre foi até a 

Samae pegar material da Samae, público, para levar para uma obra 

no Papp, particular, o senhor saiu da empresa sabendo, achando 

que era uma obra para a Samae ou particular: 

Testemunha: Eu achei que era pela Samae, porque foi o mesmo 

trabalho, era sempre o mesmo trabalho. 

Vereador Ronnie Lux:  Entendi, então no caso a equipe que foi 

destacada para fazer esse serviço particular foi Carlos Alexandre, o 

senhor e mais alguém? 
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Testemunha: E mais meu ajudante 

Vereador Ronnie Lux: Que é o Fábio? 

Testemunha: Sim, talvez havia mais um, mas não consigo me 

lembrar bem, mas eu acho que nem existe mais uma firma”. 

O Vereador questionou se algum funcionário da empresa recebe algum valor 

para esconder alguma irregularidade, tendo o depoente respondido que não tem 

como dizer. Respondeu ainda que procurou a Patrícia em busca de um emprego na 

empresa dela.  

O Vereador questionou sobre o preenchimento do cartão ponto, se coloca o 

horário que saía para a obra, 5h30 da manhã por exemplo, ou o horário normal, 

baseado em alguma orientação, tendo o depoente respondido que preenchia o 

horário normal. Que o preenchimento não era diário, as vezes pulava, um dia ou 

dois dias.  

Sobre a participação do aglomerado das três empresas da família, Odeli e 

Vargas, Jaraguá Artefatos de Cimente e Pavimentação Adriana, se participam de 

licitações em outros municípios, o depoente respondeu que Barra do Sul e Itajuba. 

O Vereador questionou sobre a Miriam e o marido dela. O depoente 

respondeu que conhece ele por “Nei”, que também trabalha na empresa, na parte do 

maquinário. Acredita que ele não seja sócio da empresa. 

Sobre os materiais, respondeu que eram retirados apenas do pátio do 

Samae com o “Thor”. Ainda, sobre a execução dos serviços, que não eram 

concluídos no mesmo dia, o depoente informou que era usada a mesma OS. 

O Vereador questionou sobre a empresa do Carlos Alexandre, também de 

calcetagem em outra cidade, tendo o depoente respondido que tem conhecimento, e 

chegou a fazer alguns trabalhos particulares para ele. Acredita que a empresa 

fechou por questões trabalhistas e com restrições no nome. Acredita que não era 

financeiramente viável a empresa própria, mas acredita que não esteja associado ao 

fato de desviar material, mas sim por questões de administração e falta de 

funcionário. 
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Sobre o funcionário que processou o Carlos Alexandre, o depoente 

respondeu que a mesma pessoa trabalhou por um tempo na Odeli e Vargas e 

depois saiu. Que esse funcionário não foi instigado pela Odeli e Vargas para 

processar o Carlos Alexandre, que o interesse era dos funcionários do próprio 

Carlos Alexandre em processá-lo:  

 

“inclusive conversei com ele, ele falou que ele não seria a única 

pessoa que que processaria, que eles estavam conversando lá entre 

eles e que pagaria uma quantia para as pessoas ajudarem a 

denunciar o Xande [...] os próprios funcionário do Xande, ele já 

estavam se, eles já estavam entre todos os funcionários 

programando entrar com uma ação contra, eu até sei porque, porque 

o pessoal que trabalhava com o Xande não recebia o dinheiro, o 

Xande fazia uma promessa de um preço e pagava outro e às vezes 

também nem pagava [...] 

 

O Vereador questionou se o Carlos Alexandre possui divergências pessoais 

com o Marcelino e a empresa Odeli e Vargas, tendo o depoente respondido que sim, 

que o Carlos Alexandre tentou entrar no mercado de calcetagem para fazer 

parcerias e “derrubar” o Marcelino. 

O Vereador Jonathan Reinke, fez novos questionamentos. Inicialmente 

sobre o processo trabalhista do Carlos Alexandre, tendo o depoente respondido que 

não sabe o nome do funcionário, mas é conhecido como “smeagol”. Ainda sobre o 

pai do depoente que também trabalhou na empresa, tendo o depoente respondido 

que o pai saiu quatro anos atrás e se chama Marcio Siqueira, apelido de “macumba”. 

Sobre as obras do “Wiest” o depoente não trabalhou nessas obras, explicou 

ainda que quando faziam rodízio para o Samae o serviço era exclusivo para o 

Samae, que trabalhavam numa equipe de três pessoa, o calceteiro, ajudante e 

motorista. Que os cartões pontos eram preenchidos com horário normal por uma 

questão de deliberação dos funcionários, e não da empresa, faziam isso porque 

para dar conta do volume de fichas do Samae, acordavam mais cedo para o 

trabalho. 



128 
 

 

Ainda que nas obras via a Evania e o Laércio, poucas vezes o Ademir. Que 

não conhece e nem ouviu falar da Ana ou do Mello. Que a empresa tinha em torno 

de dez equipes de trabalho. Finalizou para o Vereador respondendo que não sabe o 

nome do “Thor”. 

O Vereador Jeferson Cardozo, tomou para novos questionamentos, tendo o 

depoente respondido que o Carlos Alexandre trabalhou por dois anos na empresa. O 

depoente não soube informar por quanto tempo o Carlos Alexandre começou a 

desviar material e explicou novamente como o Marcelino descobriu os desvios. 

O Vereador questionou sobre o depoente trabalhar em obras particulares 

para a empresa Odeli e Vargas, tendo o depoente confirmado que trabalhou e que o 

material era da própria empresa do Marcelino, que eles também fabricam lajotas, 

que todo material para obras particulares o depoente pegava na própria empresa. 

 O Vereador Rodrigo Livramento também questionou sobre as 

irregularidades do Carlos Alexandre, tendo depoente respondido que foi cerca de um 

ano, que além dele, o Fábio e um terceiro tomou conhecimento, mas não lembra o 

nome. Que a acredita que a Patrícia, estava nessa época. Depois a Patrícia foi 

substituída por uma funcionária de nome Andreia. A Miriam, “ela chegou a pouco 

tempo, ela acho que não faz um ano, não chega a fazer um ano”. 

Sobre as investigações, o depoente esclareceu que tem ciência das 

investigações, tendo esclarecido um pouco sobre o que conhece, sobre desvio de 

material em obra público e sobre assedio às funcionárias. O Vereador ainda 

questionou: 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você chegou prestar algum 

depoimento, esclarecimento, junto ao Samae anteriormente: 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você sabe o que que eles estavam 

investigando naquela ocasião: 

 

Testemunha: Acredito que seria dos desvios 
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Vereador Rodrigo Livramento: Desvios de materiais. Chegaram a 

mencionar a você que a havia uma diferença do, da metragem do 

serviço prestado e aquilo que era colocado nas ordens de serviço? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você sabe qual foi o resultado dessa 

investigação lá no Samae: 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Com relação a essa, a essa, esse 

objeto de investigação, esse item específico de diferença de valor 

prestado daquilo que era colocado na ordem de serviço, você 

acredita que possa estar acontecendo alguma irregularidade ou que 

tenha acontecido na época de prestação do serviço por parte do 

Vargas, diferença no valor colocado na ordem de serviço e assinado 

daquele que era realmente prestado? 

 

Testemunha: Bom, isso era coisa que eles faziam no escritório né, já 

tava longe da minha área, era uma coisa que eu não acompanhava 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você acha que esse tipo de 

regularidade caso tenha acontecido, poderia estar acontecendo em 

outros órgãos públicos também? 

 

Testemunha: Até onde eu sei ele trabalhava só para o Samae 

 

Sobre as investigações, se o depoente tem conhecimento das empresas da 

família Vargas ou outras empresas que prestam serviço para o Samae ou outros 

órgãos públicos, se tem conhecimento de alguma irregularidade, o depoente 

respondeu que não (01:14:08). 
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O Vereador Jonathan Reinke encerrou as perguntas sobre o aparelho 

celular, se o depoente foi questionado sobre o aparelho pelo Marcelino, tendo o 

depoente explicado que não, mas sabe que foi um aparelho igual ao do ajudante 

dele. 

Encerradas as perguntas a oitiva foi encerrada. 

 

2.3.2.8 Miriam Charlene Nunes Rainski Penteado 

 

Em oitiva realizada no dia 10/10/2022, às 9h30min, foi ouvida o Sra. Miriam 

Charlene Nunes Rainski Penteado, funcionária da empresa Pavimentação Odeli e 

Vargas, devidamente convocada. 

Após as formalidades, o Presidente passou a palavra para o Vereador 

Jonathan Reinke para iniciar as perguntas, tendo questionado sobre as funções e 

rotinas da empresa, tendo a depoente respondido: 

 

“Minha função é auxiliar administrativo e quando solicitam para mim 

tá levando os meninos, trazendo, levando o material, buscando, eu 

faço essa parte também, motorista e a parte administrativa”. 

 

Esclareceu que está um ano na empresa e explicou como funcionava o 

tramite das ordens de serviço junto à empresa, inclusive esclarecendo sobre as 

anotações no verso: 

 

“As ordens da Samae é, geralmente o Laércio levava lá na empresa 

ou quando ele tava passando por alguma obra que a gente tava, ele 

já entregava essas ordens também. [...] elas vinham em branco. [...] 

A gente anotava atrás porque não poderia ter rasura né, na frente, 

então a frente quem assinava não era a gente, a gente só assinava 

atrás a metragem que era feita, quando eu trabalhei nessa parte.” 

 

Sobre a retirada de material no Samae, respondeu que chegou a buscar, 

mas não se recorda do nome do funcionário que os recebia, que se limitava a avisar 
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a quantidade de material que iria pegar e depois retornava ao funcionário para 

fiscalizar a carga e sair, que não via o funcionário fazer alguma anotação da carga. 

Ainda, sobre as sobras de material, respondeu que devolviam ao Samae, 

que apenas quando tinha poucas peças, mantinham na “F250”, juntamente com as 

ferramentas, para aproveitamento em outra obra exclusiva do Samae. 

Sobre o contato com os funcionários do Samae, a depoente respondeu que 

na empresa viu o Laércio porque ele entregava as OS’s e nas obras, na rua, viu o 

Izidoro, num equipamento público no Bairro Nereu Ramos, a Evania, ouviu falar 

dela, mas nunca teve contato, e a Ana e o Mello, desconhece. 

O Vereador Jonathan retornou a questionar sobre as medições, tendo a 

depoente respondido: “A gente chegava no local, os meninos abriam sempre um 

pouquinho mais o buraco, porque não tem como você encaixar um material em 

cima, então tem que abrir, no final a gente fazia. Não soube responder se depois 

passava alguém do Samae para fiscalizar a obra.  

Sobre as ordens duplicadas a depoente esclareceu: 

 

“Muitas vezes a gente chegava para trabalhar, aí tinha lá o buraco 

em si, que a gente fala como buraco, o morador chegava ah mas tem 

que arrumar aqui, porque tá baixado, a gente automaticamente 

ligava, para o Laércio, e dizia oh tão funcionando assim, assim, ele 

dizia não, pode fazer, porque tem que ser feito, eu não posso chegar 

lá arrumar só que tá ali e deixar aquela parte de baixo, então era com 

ordem dele”.  

 

Ainda, sobre trabalhar finais de semana, respondeu que não chegou a 

fazer, mas que os demais funcionários de obras faziam, e que não sabe dizer se o 

contato nos finais de semana era com o Laércio. Sobre o horário de trabalho da 

depoente, respondeu que era das 7h30min às 17h18min, mas que sempre passava 

um pouco. Que se tinha algum serviço fora de horário comercial, o contato era feito 

diretamente ao Vargas e este requisitava e levava a equipe de trabalho, que a 

depoente não era requisitada. 

Sobre a necessidade de uso de maquinário, a depoente respondeu: 
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Quando o serviço era muito grande a própria Samae já abria o valo, já fazia 

digamos a drenagem, colocavam o material e quando solicitavam a gente já era para 

fechar o buraco, para colocar o pó de brita, e sim colocar o material que seria 

utilizado, a gente usava cada pacote que a gente fazia lá era usada a placa 

vibratória, porque eram serviços pequenos, mas essa parte de grande toda a Samae 

já dava a infraestrutura. 

Sobre outras empresas de propriedade da família Vargas, a depoente 

confirmou que a empresa Jaraguá Artefatos de Cimento é da filha do Marcelino 

Vargas. Sobre eventual participação da esposa do Marcelino, a Adriana, nas 

atividades da empresa, a depoente disse que conhece, mas não via ela no escritório 

porque participava mais das atividades de rua. 

Passada a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo, questionou sobre as 

atividades da depoente na empresa, tendo a depoente respondido:  

 

Testemunha: “eu fui contratado como auxiliar administrativo, logo em 

seguida que eu fui contratada, a pessoa que estava na Samae pegou 

covid, então eu fui para esse departamento, depois que acabou a 

Samae eu voltei para o administrativo”. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então vamos lá, que ano tu entrou na 

empresa: 

 

Testemunha: Eu entrei o ano passado na empresa, 2021 

 

Vereador Jeferson Cardozo: 2021, tu trabalhou de que período até 

que período na rua? 

 

 Testemunha: Na Samae trabalhei em torno de uns dois meses 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ponto. Depois tu voltou para o teu 

trabalho administrativo, então de um ano e meio a senhora deve ter 
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trabalhado 14 meses, é 14 meses dentro do escritório e você nunca 

viu a mulher de Vargas no escritório? 

 

Testemunha: Porque eu falei, na parte da Samae eu não vi ela 

dentro do escritório, porque como eu trabalho na parte, isso, eu 

trabalho na parte administrativa a parte que eu fui contratada seria 

administração como o Vargas precisava de alguém para levar os 

meninos, o que eu entendo da parte administração que eu faço é o 

seguinte... 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Miriam, a pergunta é bem objetiva, você 

trabalhou 14 meses dentro do escritório, você viu a esposa do 

Vargas no escritório? Sim ou não? 

 

Testemunha: Não, não vi a Dona Adriana dentro do escritório. 

 

O vereador passou a questionar a depoente sobre a coleta de materiais no 

almoxarifado. Quando buscava, se ia com as ordens de serviço, tendo a depoente 

respondido que só ia buscar com o que faltava, tipo de dez peças, mas também 

chegou a pegar carga maior, conforme explicou (00:13:04): 

 

“eu posso explicar, como a gente ia lá fazer o buraco, eu tinha um 

determinado material em cima da minha camioneta, mas acabou 

aquele material eu era obrigada, com os meninos, a gente via que 

sobrava, o que que tava faltando, e ia na Samae pegava e voltava 

para terminar aquilo ali porque eu não podia deixar aberto então era 

essa minha função”. 

 

A depoente ainda respondeu que a caminhonete quem carregava era os 

“meninos” e a depoente, os funcionários da empresa, os funcionários do Samae só 

carregavam quando era o pó de brita. A depoente afirmou que avisava o material 

que pegava e o funcionário subia na caminhonete para fazer a conferência: “bom ele 

entrava lá em cima da caminhonete e olhava, agora se ele conferia ou não conferia, 
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eu fazia a minha parte, eu parava e ele olhava o que eu estava levando e eu saia”. O 

Vereador questionou se anotavam em algum lugar o material carregado, tendo a 

depoente respondido que não sabia. 

Sobre as anotações no verso das ordens de serviço, disse que todos os 

motoristas, quando anotavam, anotavam no verso, a depoente confirmou que faziam 

as anotações no verso, assim como o Tiago e o próprio Marcelino. Que não 

conheceu a Patrícia e nem o Carlos Alexandre. Ainda sobre as medições, respondeu 

que os calceteiros ajudavam a medir, que trabalhava com Fábio e com o Youri, 

somente esses dois funcionários. 

Sobre o Laércio, se havia visto na obra conferindo as medições da 

depoente ou de outro calceteiro nas obras, respondeu: “comigo não, comigo não [...] 

conforme eu já falei no começo, o Laércio eu só via para entregar as OS [...] ele me 

entregava em branco porque ali dizia o nome da rua, o local que ia ter que ser feito, 

executado o serviço”. 

Sobre as demandas de trabalho durante o mês, algum período específico 

de acúmulo, respondeu: “tinha dias que chegava 15 OS’s, tinha dias que chegava 25 

OS’s, não tinha como, mas a gente tinha que entregar tudo pronto até o fechamento 

do mês”. Sobre a preocupação do fechamento no dia 25, se limitou em responder: 

“porque os meninos não davam conta durante a semana né, então eles faziam ali 

rapidamente, final de semana eu sei que eles trabalhavam também para dar conta 

nessa demanda”, por fim, negou uma preocupação com o dia 25. 

Diante das respostas, o Vereador questionou novamente sobre as 

atividades da depoente na empresa (00:18:34): 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Que mês tu entrou só para a gente 

conseguir calcular certo aqui, que mês que você entrou do ano 

passado? 

 

Testemunha: Se eu não me engano julho ou agosto, julho ou agosto 

não, porque se não, não fecha, maio, em torno assim, eu não 

cheguei a ver minha data de registro ali não, me fugiu da memória,  
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Vereador Jeferson Cardozo: Maio pra frente você é responsável pelo 

administrativo? 

 

Testemunha: Até agosto  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Até agosto 

 

Testemunha: Conforme eu falei para ti, eu entrei como 

administrativo, fui para o Samae e só voltei pro administrativo depois 

que a gente não trabalha mais na Samae 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, tu falou dois meses antes? 

 

Testemunha: Isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então todo esse período a 

responsabilidade do administrativo é sua né? 

 

A depoente sinalizou com a cabeça de forma positiva e respondeu que o 

Vargas também era o responsável pelo administrativo (00:19:18): “tudo passa por 

ele, desde a contratação, demissão, leva funcionários, tudo passa por ele”. Apenas 

informou que os e-mails são enviados pela depoente. Sobre as fichas, a depoente 

afirmou que o Marcelino passava a limpo para a frente do documento. 

Ainda o Vereador questionou: “tu falou anteriormente que as fichas não 

podem ter rasura? porque que tinha rasura atrás?”, respondeu que quem fazia a 

rasura atrás é a mesma pessoa que anotava na frente (00:19:57). Diante da 

resposta o Vereador questionou:  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Porque você já não anotava na frente, já 

que a metragem tava certa? 
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Testemunha: Porque desde o momento que eu entrei foi ensinado 

assim, a pessoa que já estava antes e falou, ó Miriam, tu faz a 

metragem, anota aqui e aí era conferido, mas não por mim. 

 

Ainda o Vereador questionou se as fichas eram arquivadas e se a 

depoente tinha contato com a fichas após o preenchimento, tendo a depoente 

respondido que não, que quem arquivava os documentos era a filha do Vargas e 

que só tinha contato com as fichas até o preenchimento, depois era repassado para 

o Vargas e a depoente não tinha mais contato com as ordens de serviço. 

Sobre distribuição de presentes, a depoente respondeu que os funcionários 

ganharam cesta de Natal, mas não soube responder se a Evania e o Laércio 

também ganharam a cesta ou outros presentes. 

O Vereador fez questionamentos acerca sobre a parte operacional e 

eventual perdas durante o serviço de cacetagem: “é para ficar registrado essas 

lajotas que você falou anteriormente, que era abertas um pouco a mais né, tu sabe 

dizer quantos porcentos, de um buraco que era aberto, era aberto mais? A 

testemunha respondeu:  

 

“porcento não sei te dizer, mas posso demonstrar para ti o seguinte, 

abriu eu não posso chegar, cavar e colocar o pó, eu tenho que abrir 

uma volta, uma fiada, que eles falam fiada morta, eu tenho que abrir 

aquilo ali, para mim poder encaixar as peças que vão vir, [...] uma 

lojata, duas, conforme você vai fazendo. 

 

Passada a palavra para o Vereador Rodrigo Livramento, iniciou fazendo os 

seus questionamentos. O Vereador iniciou questionando sobre o procedimento de 

retirada de material da empresa Jaraguá Artefatos de Cimento, tendo a testemunh 

respondido que não trabalha na empresa Jaraguá Artefatos e não saberia informar. 

O Vereador ainda questionou sobre a relação do Marcelino Vargas com as 

empresas Jaraguá Artefatos de Cimento e a Odeli e Vargas, tendo a testemunha 

dito que o Marcelino era sócio da Jaraguá Artefatos, mas hoje são só das filhas e 

não possuem mais relação. Ainda, questionou sobre a participação do Vargas na 



137 
 

 

empresa da esposa, tendo a depoente informado que não sabia que a esposa do 

Vargas tinha empresa. 

Foi questionado sobre as retiradas de materiais do almoxarifado do Samae 

e o procedimento de conferência: 

 

Olha era um senhorzinho magrinho que trabalhava lá, eu não me 

recordo o nome, eu chegava, falava para ele eu vim buscar tal 

material, ele dizia tá em tal lugar eu pegava voltava estacionava a 

caminhoneta ele conferiria e eu saía mas eu não vi ele anotando. [...] 

ele olhava dentro da caminhonete, ele subia em cima para ver, 

porque a hora que eu parava para mim buscar, ele já conferia o que 

eu tinha em cima, depois eu buscava e ele conferia o que eu tava 

levando (00:24:14) 

 

Se tinha balança para conferência ou se era “só no olho”, a testemunha 

respondeu que era “só no olho” e que não havia um controle ou um 

acompanhamento do destino do material.  

Sobre as metragens, o Vereador questionou que as metragens do verso 

eram rasuradas, mas a descrição de materiais não era, ao questionar a diferença 

nas informações, a testemunha respondeu: “olha eu pegava a OS, marcava o que 

eu fazia atrás a metragem e colocava na pasta do dia e entregava no final do dia da 

empresa somente isso”. 

A testemunha reforçou que a caminhonete F250 era à serviço do Samae, 

que a princípio era somente a depoente e o Vargas que dirigiam, mas não soube 

responder se mais alguém dirigia também. Sobre retirar material do Samae e 

destinar para obra particular a testemunha respondeu que nunca fez isso e não tem 

conhecimento de alguém que tenha feito (00:25:47). 

Passada a palavra para o Vereador Ronnie Lux, o Vereador pediu 

esclarecimento sobre as ordens de serviço, tendo a testemunha respondido que o 

que vinha em branco era a parte da metragem. O Vereador questionou sobre os 

casos de urgência sem OS: 
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Vereador Ronnie Lux: No seu mesmo depoimento na Samae você 

falou que, vou até utilizar o próprio exemplo seu, que se fosse 

necessário alguma obra, algum serviço de urgência, era realizado 

esse serviço antes de ser gerado a ordem de serviço e você usou 

como exemplo a Marechal. E nesse caso qual que era o 

procedimento que vocês adotavam? 

 

Testemunha: Quando tinha a parte de urgência, emergência que a 

OS não chegava até nós, o Laércio entrava em contato, rua tal, 

endereço tal, vocês têm que fazer porque é de extrema urgência, 

porque não poderia te deixar um buraco aberto numa calçada, 

poderia cair a gente ia lá fazia esse trabalho e posteriormente 

chegava a OS. 

 

Vereador Ronnie Lux: E continuando só na sequência do meu 

raciocínio, nesses momentos quando vocês iam para as obras de 

emergência, urgência ou emergência, vocês não possuem uma 

ordem de serviço e fosse necessário ir na Samae requisitar material, 

como que vocês alegavam para qual obra que ia ser utilizado, se 

vocês não tinham alguma questão documental, eu peço um ponto, 

para o pessoal da Samae é, aceitar que vocês levassem esse 

material? 

 

Testemunha: Porque até chegar na gente já tinha vindo a ordem lá 

de cima que esse serviço seria prioritário, então automaticamente 

ligava-se para o Laércio, Laércio vai faltar material para essa obra 

que você solicitou, a gente ia na Samae, então ele já tavam ciente 

que a gente ia buscar o material. 

 

Vereador Ronnie Lux: Nunca deu algum tipo de problema na hora da 

conferência das ordens de serviços depois com a nota de 

pagamento, dessa divergência de que a obra foi executada por 

exemplo no dia 20 e a ordem de serviço foi realizada dia 21, ou 
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depois de receber essa ordem de serviço vocês incluíam uma data 

posterior para ser adequar essa ordem de serviço como? 

 

Testemunha: Como eu falei, a Charlene e o Vargas conferiam as 

metragens, eu anotava atrás passava para eles, então quem fazia 

parte do e-mail conforme, eu já falei ali com o Jefferson, eu só 

cuidava da rua, eram eles que tavam fazendo. 

 

O Vereador questionou novamente sobre o controle do almoxarifado, se é 

possível, de alguma forma, existir um controle do almoxarifado do Samae, que 

permitisse ser constatado que realmente está faltando determinada quantidade de 

material para a obra informada na ordem de serviço? (00:30:27). Para depoente tal 

situação só seria possível se algum funcionário da obra acompanhasse o serviço da 

empresa contratada. O Vereador questionou se era tirado foto ou algum outro 

procedimento de conferência, tendo a depoente informado que ela sempre tirou foto 

e sempre avisou que precisava de material, que nunca chegou no almoxarifado sem 

avisar previamente. 

O Vereador Ronnie questionou sobre o descarte de material, tendo a 

depoente informado que era realizado diariamente, mas não sabe informar o horário 

do almoxarifado, mas que sempre ia buscar material depois das 8h e já aproveitava 

para fazer o descarte das sobras. Também não soube informar sobre os horários de 

plantão do almoxarifado e qual o procedimento em caso de obras nos finais de 

semana. 

 

Vereador Ronnie Lux: Levando novamente em conta o seu 

depoimento pra Samae ou oitiva é, lá você informa que quando 

necessário pegava o material direto da Artefatos Jaraguá ou da Odeli 

Vargas para evitar a necessidade de ir até lá e era posteriormente 

descontado ou coisa assim, você acredita que pode ser essa forma 

que finais de semana era procedido? 
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Testemunha: Eu não sei te dizer porque quando acontecia isso 

comigo eu informava o Laércio. 

 

O Vereador Ronnie continuou sobre a preparação da testemunha para 

deslocamento nas obras (00:34:11) e se já tinha material à espera dos calceteiros, 

tendo a depoente informado que a preparação sempre ocorreu na empresa, que 

saiam da empresa direto para a obra: 

 

Testemunha: Não a gente tinha, assim posso explicar aqui, abriu o 

buraco sobrava, porque aí eles vão tirar o pessoal da Samae 

guardavam o que ficava ali, aí eu já tinha um material dentro da F250 

também 

 

Vereador Ronnie Lux: De onde vem esse material dentro da F250? 

 

Testemunha: Do almoxarifado, porque conforme eu falei já... 

 

Vereador Ronnie Lux: Mas de um dia para o outro ficava na Picape? 

 

Testemunha: Sobrava porque tinha um buraco que a gente fazia que 

era pequeno, tinha buraco que já ficam as peças 

 

O Vereador Ronnie continuou e questionou se isso era uma prática 

comum, já que por certo, tal prática não contribuía para o controle de material: 

“sobre isso, era só, ah sobrou cinco seis vai ficar em cima e ia para outro buraco, se 

caso faltasse usava aquele ou buscava mais”. Ainda, segundo a depoente, não era 

possível deixar buraco aberto para conclusão no dia seguinte (00:36:00). No caso de 

uma obra maior, o Samae deixava aberto e o material erra deixado do lado, no local 

da obra. 

O Vereador questionou também sobre as ordens de serviço em caso de 

conserto de calçadas, se a obra foi concluída, mas precisou também fazer o reparo 
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da calçada no dia seguinte, tendo a depoente respondido que usa a mesma ordem 

de serviço (00:36:56). 

Ainda sobre o descarte de material, aqueles que não tinha mais 

aproveitamento, era descartados no Samae, e se passado da hora de expediente, 

ficava na F250. Se o material que sobrava e tinha condições de serem 

reaproveitados, se chegaram a ser comercializado com terceiros a depoente 

respondeu que não (00:37:57). 

Sobre a sinalização, reforçou que eram feitas com cones, cones do Samae 

e cones da empresa, que quando a depoente chegava com a equipe, o Samae já 

tinha sinalizado a obra. Em obras maiores, haviam sinalização com cavaletes de 

madeira, daí do próprio Samae, nada da empresa. 

Sobre eventuais trabalhos em outras cidades, a depoente respondeu que 

possuem contratos públicos e particulares em outras cidades. “Você tem 

conhecimento que, eventualmente, esse material que é da Samae poderia ser 

utilizado em obras de outros municípios?” Não. 

Ato contínuo o Vereador Ronnie apresentou fotos publicadas nas redes 

sociais da empresa Jaraguá Artefatos de Cimento, relativas à obra púbica em Barra 

do Sul, de serviços prestados pela Odeli Vargas, com placas descritivas do Samae e 

Prefeitura de Jaraguá do Sul, ao ser questionada pela tamanha confusão, a 

depoente se manteve silente (00:42:07).  

O Vereador Ronnie Lux confrontou o depoimento da testemunha no 

Samae, que afirmou que desconhecia se as anotações na frente eram diversas das 

anotações na frente, a testemunha confirmou e acrescentou: “Confirmo, porque a 

única coisa que eu fazia era preencher a parte atrás, aonde os meninos Fábio e 

Youri estavam comigo, final do dia eu entregava as fichas” (00:42:47).  

O Vereador questionou se nos contratos licitados em outros municípios, se 

a prática de anotar atrás é comum, tendo a depoente respondido que não, “não 

porque a gente, agora eu não estou mais trabalhando com a parte em Barra do Sul 

eu não trabalho Barra do Sul”. A depoente complementou alegando que trabalha no 

administrativo e auxilia na coordenação das equipes, que não preenche ordens de 

serviço e que agora trabalha em empresas privadas e que nessas empresas não 
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tem ordem de serviço, mas tem um documento mais completo, com as metragens já 

preenchidas.  

O Vereador retornou a perguntar sobre a presença do Laércio na empresa, 

tendo a depoente confirmado que era só para entregar as ordens de serviço e não 

tinha horário, confirmou que eventual entrega final da tarde era para os serviços que 

seriam executados no dia seguinte (00:43:53). 

Sobre eventual contato com a Evania, a depoente negou, tendo o Vereador 

questionado novamente: 

 

Vereador Ronnie Lux: O Bruno quando prestou depoimento aqui, 

você alegou inclusive no seu depoimento na Samae, no minuto 23 e 

57 segundos, que não teve mesmo contato com a Evania, ocorre que 

o Bruno afirmou que a Evania passava em obras para verificação de 

serviço, você nunca acompanhou a Ivania? 

 

Testemunha: Aí o Bruno, conforme eu falei no outro depoimento com 

o  

Jefferson, eu trabalhei com o Fábio e com Yuri, o Bruno foi antes de 

entrar na empresa. 

 

Vereador Ronnie Lux: O Bruno não trabalha mais lá na empresa? 

 

Testemunha: Ele trabalha só que o Bruno agora ele trabalha fazendo 

a Weg para gente, mas eu não trabalhei com o Bruno na Samae, na 

Samae eu trabalhei com o Fábio e com o Yuri. 

 

Vereador Ronnie Lux: Mas só para matar uma dúvida, Bruno não 

trabalhava para a Samae? 

 

Testemunha: O Bruno trabalha pra Samae, eu tô falando que quando 

eu entrei, eu trabalhava com o Fábio e com o Yuri, o Bruno trabalhou 

com as outras pessoas antes de mim. 
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Vereador Ronnie Luz: Então quer dizer que a Evania tinha uma 

prática de visitar as outras obras, menos as que você ia? 

 

Testemunha: É porque eu fazia buraco pequeno. eu nunca tive 

contato com a Evania. 

 

Sobre a prática de não marcar na frente, a depoente confirmou que já era 

um procedimento antes dela entrar na empresa. Sobre eventual acompanhamento 

do Laércio nas obras, a depoente reforçou que nas obras que ela trabalha o Laércio 

não acompanhava, não sabendo responder se o acompanhamento ocorria somente 

em obras grandes. Ao ser confrontada com o depoimento no Samae, no minuto 29, 

em que afirmou que o Laércio só acompanhava obra grande, se limitou em dizer que 

não se recorda. 

Ao ser questionada sobre quais as informações eram anotadas no verso, a 

testemunha respondeu que era a metragem, data, qual material, se era paver ou 

lajota, “ou meio-fio, depende” (00:46:44). 

Sobre a previsão do contrato que determina que o material utilizado deve 

ser é o do Samae, a depoente disse que não leu o contrato, mesmo que o Vereador 

tenha informado que essa afirmação tenha sido feita durante as oitivas no Processo 

Administrativo n. 7/2021, minuto 34, tendo o Vereador afirmado, sem contestação da 

testemunha: 

 

“o que que me estranha é só é que às vezes existe uma mistura 

Jaraguá Artefatos e Odeli para considerar ah! mas é tudo lá é junto, 

quando é interessante e às vezes existe uma distinção não são 

empresas diversas, isso me causa estranheza às vezes”. 

 

Sobre quem acompanhava os calceteiros finais de semana, a testemunha 

respondeu que era o Marcelino, ao ser questionada se conhece ou ouviu sobre o 

Carlos Alexandre, respondeu que não. Ainda sobre os serviços de final de semana 

ou em horários antes dos horários de expediente da depoente, a testemunha 

informou que também era o Marcelino, mas quando a doente iniciava o seu horário, 
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ocorria a troca. Reforçou a pergunta que iniciou trabalhando exclusivamente para o 

Samae. 

Se a depoente conhece a Patrícia e se ela tem alguma empresa de 

calcetagem (00:49:29), a depoente confirmou que sim. Ao ser questionada se a 

própria testemunha ou o seu marido possuem empresa de calcetagem ou alguma 

outra empresa, negou. 

Sobre o uso de materiais do Samae para outras obras particulares, a 

depoente disse desconhecer. O Vereador ainda questionou:  

 

“conhecimento de algum que foi utilizado aqui na nossa cidade 

também, algum material é da seguinte linha, eu vou tentar utilizar as 

palavras que ele colocou, o acabamento apresentado, realizado pela 

Artefatos Jaraguá, não era tão bom quanto os meio-fios que que 

eram, que a Samae contratou, porque isso não fazia parte do 

contrato da Samae com a Jaraguá Artefatos, então era utilizado 

esses meio-fios para outra cidade?” 

 

A testemunha alegou não ter conhecimento. O Vereador se deu por 

satisfeito e a palavra foi passa para o Vereador Jonathan Reinke. 

Ao questionamento sobre as ferramentas que ficavam na caminhonete, 

respondeu que era um padrão, ferramentas, um pouco de pó de brita, lajota, meio-

fio, paver e guia. Era pouco material para a caminhonete aguentar o peso, mas 

girava em torno de 15/20 lajotas, 20 paver, umas 5 peças de meio-fio, o pó de brita 

era retirado porque não podia ficar no veículo. 

Sobre os serviços para particulares, se há um controle, respondeu que não 

porque a Odeli é mão de obra. Reforçou, que antes do horário de expediente, quem 

coordenava as equipes era o Marcelino. Que a depoente recebia somente um 

salário fixo, sem acréscimos ou percentuais. 

Ao ser questionada sobre a entrega das ordens de serviço e orientações 

para as obras, a depoente respondeu que o Laércio entregava para o Marcelino e o 

Marcelino designava as equipes, que a depoente separava as fichas por rua e bairro 

para facilitar a execução dos serviços por bairro, mas que chegou acontecer do 
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Laércio não conseguir contato com o Marcelino e fazer contato direto com a 

depoente (00:53:31). 

Sobre a empresa prestar serviços para outras Prefeituras, disse que 

chegou a trabalhar para a Prefeitura de Jaraguá e depois teve conhecimento de 

outras Prefeituras.  

O Vereador Presidente, Osmair Gadotti, questionou se a depoente sofreu 

alguma pressão ou se viu alguma conduta irregular do proprietário da empresa com 

os funcionários do Samae, tendo a depoente respondido de forma negativa aos 

questionamentos do Presidente. 

 Passada a palavra par ao Vereador Rodrigo Livramento, este questionou 

se após o recebimento das ordens de serviço, se havia algum prazo para 

cumprimento das ordens, tendo a depoente respondido que não, da mesma forma 

que não determinavam algum prazo para cumprimento dos serviços (00:55:38). A 

depoente afirmou que depois da chegada das ordens de serviço, não havia um 

prazo para início da execução, “digamos se chegasse no final do dia, no outro dia 

cedo, se chegassem durante a manhã, a gente tentava fazer no mesmo dia, mas 

como as vezes sobrava OS do outro dia, a gente dava prioridade para as antigas” 

(00:55:53). 

Sobre a época que trabalha nas obras do Samae com o Youri e o Fábio, a 

depoente explicou que nessa época ficava em tempo integral na obra, pois dirigia a 

F250, e que na obra ficavam só os três. Se alguma vez presenciara algum acidente 

em decorrência da obra, respondeu que não. 

Ao ser questionada se o marido tem alguma empresa no nome, a depoente 

novamente respondeu que não. Sobre se a testemunha tem conhecimento das 

metragens do verso serem diferentes da frente, respondeu que não, também 

respondeu de forma negativa ao ser questionada se teve conhecimento de alguma 

irregularidade praticada pela empresa antes e depois da sua chegada. 

Passada a palavra ao Vereador Jeferson, este questionou sobre a 

caminhonete F250: 

 



146 
 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Surgiu uma dúvida Miriam, a 

caminhonete F250 você usava né para obras do Samae isso: 

 

Testemunha: É  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Essa caminhonete também já chegou a 

levar material e pessoas para obras particulares também? 

 

Testemunha: Não se te dizer, eu trabalhava com ela, durante o dia 

inteiro, sem levar para obas particulares, porque eu ficava 

acompanhando os meninos, eu não levava. 

 

Ao ser questionada se o Vargas fazia o uso da caminhonete para obras 

particulares, a testemunha respondeu que não sabe responder, e reafirmou que ela 

não levava. O Vereador questionou se ela, como funcionária do administrativo não 

era informada, “Mas tu era o administrativo né, você cuidava das horas de serviço, 

você cuidava dos funcionários, enfim a parte administrativa é essa né?”, a depoente 

se limitou em responder que mesmo sendo do administrativo não era informada. 

Sem mais o depoimento foi encerrado. 

 

2.3.2.9 Adriana Odeli 

 

Em oitiva realizada no dia 14/10/2022, às 8h00min, foi ouvida a Sra. 

Adriana Odeli, ex-proprietária da empresa Pavimentação Adriana e esposa do Sr. 

Marcelino Vargas, devidamente convocada e compromissada. 

Passada a palavra para o Vereador Jonathan Reinke, questionou sobre a 

empresa da depoente e as atividades exercidas. A testemunhas respondeu que 

tinha uma empresa chamada Pavimentação Adriana, era para serviços de mão de 

obra para pavimentação de lajotas, paver e paralelepípedos, igual a empresa Odeli e 

Vargas. Sobre participação em licitações no Município de Jaraguá do Sul, negou, e 

disse que só prestou serviços para o Município de Corupá.  
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Ao ser questionada se conhece a Evania e Laércio, confirmou que 

conhece, mas não tinha intimidade, negou alguma conversa com os referidos 

funcionários em eventual confraternização da empresa Odeli e Vargas, e que não 

participa das atividades da empresa do marido. 

Passada a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo, este retomou a 

pergunta sobre a participação em licitações, tendo esta negado a participação em 

editais licitatórios. Ainda, sobre a Evania e o Laércio frequentaram a casa da 

testemunha em festas da empresa, também negou qualquer envolvimento. 

O Vereador questionou sobre a empresa da testemunha, tendo esta 

respondido que a parte contábil era feita pelo escritório de contabilidade, e que a 

parte operacional, junto aos funcionários, o marido Marcelino Vargas tinha uma 

procuração para “mandar na empresa”. 

Sobre eventuais funcionários da empresa da depoente trabalhar no Samae 

ou até buscar material junto à autarquia, respondeu de forma negativa e disse que 

nunca soube de nada. Ao ser questionada se a depoente frequentava a própria 

empresa, afirmou de forma negativa, já que a empresa funcionava na contabilidade. 

Se os funcionários ganhavam presente final de ano, respondeu que 

ganhavam cesta de Natal, ao ser questionada se os funcionários do Samae, Evania 

e Laércio, também recebiam presentes, negou. Negou sobre o Laércio ter recebido 

um par de sapatos de presente, negou para a pergunta da marca e modelo de 

celular que a Evania ganhou de presente supostamente do Sr. Marcelino Vargas, 

negou que o Sr. Marcelino pagou um boleto de um carro para a Evania. A 

testemunha reforçou desconhecer os fatos, negou e reafirmou que a Evania e o 

Laércio não frequentavam a casa da depoente (00:10:00): 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas a Evania frequentava a sua casa? 

 

Testemunha: Não, ela não frequentava a minha casa. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O escritório do seu esposo, da outra 

empresa, não é na casa? 
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Testemunha: É, é na minha residência. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: A Sra. nunca viu o carro do Samae 

entrar na sua casa? 

 

Testemunha: Não, tinha sim momentos que o Laércio chegava na 

frente para entregar OS. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então pera aí, vamo lá, vamos voltar um 

pouquinho, lembrando que a Sra. está sob compromisso de dizer a 

verdade, sob pena de falso testemunho e configurar crime, então 

vamos novamente, então eles foram já lá na empresa, onde fica 

estabelecida a sua casa. 

 

Testemunha: O S. Laércio chega com o carro da Samae na frente 

para entregar OS. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É que a Sra. disse que eles nunca 

tinham ido lá anteriormente. 

 

Testemunha: Não, você fez uma pergunta pra mim se ele 

frequentava a minha casa. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas a casa não é na empresa? 

 

Testemunha: Casa é uma coisa, a residência de escritório é outra 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas não fica tudo no mesmo terreno? 

 

Testemunha: Fica tudo, mas não que eu quero, que nem você faz 

uma pergunta pra mim dizendo assim, se ele frequentava o meu lar, 

a minha casa, em nenhum momento, ele chegava apenas em frente 

a casa para entregar OS. 
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Vereador Jeferson Cardozo: Então ele entrava na tua casa para 

entregar OS? 

 

Testemunha: Não, em frente da minha residência onde tava o 

escritório. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tá, como ele fazia para entregar, ligava 

pra alguém lá buscar no carro, como que era? 

 

Testemunha: Não, assim ele chegava ali e entrega para o meu 

esposo. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas dentro ou fora? 

 

Testemunha: Ele apenas dava uma buzinada e meu esposo ia até na 

frente da casa, do portão e pegava. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Entendi. 

 

O Vereador Jeferson pediu para deixar registro que “os demais depoentes 

haviam falado que o carro estava a casa, entrava na casa, para depois nós 

apurarmos junto ao GPS que havia sido instalado nos veículos, para ver quem está 

mentindo posteriormente” (00:11:59). 

O Vereador questionou sobre regime de bens do casal, sendo que a 

depoente não soube responder ao certo, só disse que “o que é meu, é meu”. Sobre 

as contas, boletos de cartão, a depoente explicou que o marido pagava e que tinha 

esse acesso às contas, porque era endereçado à residência da família, que quem 

gastava mais no cartão era a própria depoente, com mercado e lojas, que a fatura 

vinha em torno sempre entre 3 e 5 mil reais, que o cartão era da empresa e era mais 

utilizado para comprar coisas para os funcionários. Outra pergunta do Vereador, é 

sobre a ajuda financeira para as filhas, tendo a depoente respondido que sim e que 

as filhas trabalhavam junto na empresa. 
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O Vereador questionou novamente sobre a presença da Laércio e Evania 

na empresa, tendo a depoente confirmado (00:14:18): 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O Laércio a senhora confirmou que ia 

até a frente da empresa então né? 

 

Testemunha: sim  

 

Vereador Jeferson Cardozo: A Evania nunca foi lá?  

 

Testemunha: Não ela já teve assim junto com Laércio para ir mostrar 

alguma obra para o S. Vargas.  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas já teve lá também 

 

Testemunha: É mas na frente, não que ela entrou e teve acesso 

dentro da minha casa, isso não. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não na tua casa, da empresa né, fica no 

mesmo lugar na verdade né 

 

O Vereador confirmou as informações e continuou os questionamentos, se 

a depoente viu a Evania no escritório da empresa, tendo a depoente respondido que 

não sabia informar porque não ficava no escritório, mas sim mais em casa. O 

Vereador indagou: “Deixa eu lhe fazer uma pergunta Dona Adriana, já que a senhora 

não mandava na sua empresa, porque que a empresa estava no seu nome já que 

era para o seu esposo mesmo mandar?”. A depoente tentou argumentar que ela 

queria abrir uma empresa e que o interesse surgiu após a irmã comentar que 

haveria uma licitação no Município de Corupá. 

O Vereador questionou novamente porque a empresa não foi aberta no 

nome do Sr. Marcelino, e sim no nome da testemunha, tendo a depoente reforçado 

que teve interesse no ramo, tendo o Vereador então questionado (00:15:40): “tá 
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deixa eu fazer uma pergunta para a senhora, a senhora já colocou lajota?”. Incrédula 

respondeu: “eu? eu trabalhando? Não. O diálogo continuou: 

 

Vereador Jeferson Cardozo: A senhora já teve alguma vez em 

canteiro de obras assim, determinando ao funcionário faça isso, 

aquilo, aquele outro? 

 

Testemunha: Já! 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então a senhora tem um 

conhecimento técnico como funciona a colocação de lajota? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Entendi 

 

Testemunha: Já acompanhei obras minha em Corupá sim 

 

O Vereador questionou sobre o endereço fiscal da empresa, tendo a 

depoente explicado que não queria alugar uma casa e pagava o endereço na 

contabilidade. Sobre a quantidade de funcionários que a empresa tinha, era em 

torno de 5 e 6 funcionários. Sobre as ferramentas da empresa, respondeu: “carrinho, 

pá, picareta, emprestava o sapatão, esses fones de ouvido quando usava a placa, 

para os funcionários” (00:16:56): 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É que a senhora tá se antecipando e 

perguntas que eu nem fiz Dona Adriana. 

 

Testemunha: Só que eu tô aqui para responder um processo, da 

pavimentação Odeli e Vargas, eu não tô aqui para responder de 

uma antiga empresa minha. 
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Vereador Jeferson Cardozo: A senhora tá aqui para responder 

perguntas Dona Adriana. 

 

Testemunha: Mas não sobre da minha empresa, o processo é uma 

empresa, não da minha. 

 

 Vereador Jeferson Cardozo: Preste atenção que eu vou lhe falar, 

acho que seu advogado já deve ter lhe orientado. 

 

Testemunha: Não me orientou em nenhum momento, porque 

quando eu cheguei aqui ele já estava aqui. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então Dr., se o senhor puder orientar 

ela para responder perguntas né, que isso aqui é tão quanto um 

fórum, quanto uma Justiça, eu lhe agradeceria para a gente poder 

continuar o depoimento, se puder fazer isso. 

 

Após, o Vereador retomou o questionamento, “eu preciso saber o que que 

tinha dentro da sua empresa? que que ela tinha lá? o que que ela tinha de 

equipamentos que esses funcionários usarem?”, a testemunha reforçou: “carrinho, 

pá, picareta, enxada e régua [...] e trena”. A testemunha confirmou que todos os 

funcionários eram registrados na empresa, ao ser questionado os nomes, 

respondeu: “Youri de Góes, Tiago Vargas, Zé, e outro que não recordo o nome”.  

Ao verificar os nomes o Vereador questionou como esses nomes nunca 

trabalharam no Samae, tendo a testemunha respondido que pela sua empresa não, 

mas pela Odeli e Vargas, o Vereador continuou, a exemplo do Youri que também 

depôs e informou que trabalhou 13 anos na empresa Odeli e Vargas, então quando 

trabalhou na empresa da testemunha (00:20:02): 

 

Testemunha: Por causa que ele tinha saído e daí depois que ele 

saiu, que ele arrumou um emprego, e daí não gostou retornou daí 

aonde que eu registrei na minha. 
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Vereador Jeferson Cardozo: Aí no caso tu não, como é que foi assim, 

seu marido não quis contratar ele na uma empresa e mandou para 

outra, eu não entendi? 

 

Testemunha: Por causa que eu não tinha funcionário nessa época 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo Dona Adriana que período que foi 

que ele trabalhou com a senhora, a senhora lembra? 

 

Testemunha: Não tô lembrada 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não consegue lembrar? Presidente 

seria importantíssimo nós oficiarmos a contabilidade para trazer 

esses registros de ponto do período em que o Youri trabalhou na 

empresa da Dona Adriana, para a gente verificar se não bate com os 

registros que trabalhava no Samae nesse mesmo período. 

 

O Presidente tomou a palavra e deferiu o pedido do Vereador Jeferson 

para consignar a solicitação. 

Passada a palavra para o Vereador Rodrigo Livramento, o Vereador 

questionou sobre o local de trabalho da testemunha, tendo esta inicialmente 

respondido que era “do lar” e que na época da empresa, as vezes visita as obras, 

“só”. Ao ser questionada se ficava em asa trabalhando com as questões da 

empresa, respondeu que quem fazia era a contabilidade: 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tu nunca deu nenhuma ordem para 

funcionário ou participou das decisões administrativas. 

 

 

Testemunha: Não isso eu já tive assim com eles em obra, 

fiscalizando falando tem que desmanchar isso aqui fazer aqui e 

novamente, isso aí às vezes, eu ia mas a maioria era meu esposo 

teu esposo. 
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Vereador Rodrigo Livramento: Teu esposo que tomava então as 

decisões da empresa. A tua empresa era uma empresa apenas de 

fachada? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Os teus funcionários eles prestavam 

serviços para empresa do seu esposo? 

 

Testemunha: Não, enquanto ele estava na minha empresa não né.  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eles não prestavam serviço para 

empresa do seu esposo? 

 

Testemunha: Prestavam, mas não quando tava na minha empresa 

né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você quando, você diz quando 

estavam na sua empresa, você diz registrado no período? 

 

Testemunha: Quando estavam registrados no período da minha 

empresa, era na minha empresa, não na empresa do meu esposo, 

na Odeli e Vargas. 

 

O Vereador questionou sobre os equipamentos utilizados na empresa da 

testemunha, se alguma vez foram utilizados pela empresa do Marcelino Vargas, a 

testemunha negou, disse que só pela empresa dela. No período das atividades da 

empresa Pavimentação Adriana, se a testemunha ficava no escritório, respondeu 

que não porque era na contabilidade, que ficava só em casa.  

Se a casa fica do lado da empresa, respondeu que fica em cima, que o 

escritório fica na parte debaixo, na entrada da garagem, que casa da testemunha 

afirmou de forma categórica que não era possível ver quem entrava e saía 
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(00:23:12). Confirmou que não era possível ver se a Evania e o Laércio no escritório, 

que só era possível ver o Laércio na frente da empresa quando levava as OS’s, que 

o Marcelino nunca mencionou se o Laércio entrava no escritório. 

Ao ser questionado há quantos anos o Laércio e a Evania entregam OS’s 

na frente do escritório, a testemunha não soube responder e nem dar uma base de 

data ou ano. A testemunha também não soube responder há quantos anos a 

empresa do marido, Odeli e Vargas, presta serviço para o Samae, tendo o Vereador 

feito o seguinte registro (00:24:55):  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Adriana, assim eu vou, desculpa a 

sinceridade, mas parece um pouco estranho porque os funcionários 

que vem aqui, sabem muito claramente o período em que trabalham 

na empresa, quanto tempo presta serviço para o Samae, você 

morava com seu esposo, imagino eu que tinha conversa com seu 

esposo, a vida de vocês em torno da pavimentação e o Samae era 

um cliente importante, você não tem ideia de quanto tempo a 

empresa presta serviço para o Samae? 

 

Testemunha: Não, porque o que era negócio da empresa, eu não me 

envolvia, isso era com meu esposo, ele não trazia problema de 

trabalho para dentro de casa e não comentava essas partes. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Então vocês não conversavam sobre 

trabalho. 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não conversavam sobre trabalho? O 

seu esposo tinha procuração para tocar sua empresa e vocês não 

conversavam sobre trabalho? 

Testemunha: Conversava sobre a minha, mas não sobre a 

Pavimentação Odeli e Vargas. 
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Ao ser questionada se achava estranho a empresa do marido prestar 

serviço para o Samae e nunca ter visto a Evania e o Laércio no escritório, disse não 

achar. O Vereador questionou a testemunha sobre as atribuições junto a própria 

empresa, disse que só assinava os documentos que vinham da empresa. Ainda 

confirmou que a empresa Jaraguá Artefatos de Cimento é da filha Charlene Odeli 

Vargas, que não sabe o endereço, mas indicou que é próximo à Prefeitura. 

O Vereador questionou qual o nome da empresa de contabilidade que fazia 

a contabilidade das empresas Pavimentação Adriana e Odeli e Vargas, tendo a 

depoente respondido “CS Contabilidade”, foi perguntado se era atendida por um 

funcionário de nome Fernando, tendo respondido que não lembrava dos contatos, 

porque eram muitas secretárias. 

A testemunha informou que a filha Charlene não foi sua funcionária na 

Pavimentação Adriana, informou também que o Samae nunca procurou a sua 

empresa para fazer cotação de licitação, nem através de carta convite, e também 

não soube informar se o mesmo contato ou carta convite teria sido direcionado para 

a empresa do marido. O Vereador também questionou sobre os ramos de atividades 

das empresas (00:28:29):  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Qual que era o objetivo de ter uma 

empresa no mesmo ramo de atividades da empresa do seu marido? 

 

Testemunha: Não tenho noção de te falar isso aí 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não sabe porque que tu tinha 

empresa? 

 

Testemunha: Não. Que até nem deu certo porque eu fali com a 

minha empresa. 

 

O Vereador questionou se as empresas Pavimentação Adriana e 

Pavimentação Odeli e Vargas concorreram na mesma licitação, tendo a depoente 

respondido que não. Sobre os custos para abrir a empresa no ramo de calcetagem, 
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disse que tem noção de valores, mas hoje não saberia dizer qual o custo de 

abertura, o Vereador perguntou novamente se a empresa da depoente era de 

fachada, tendo a mesma negado.  

Sobre os equipamentos que precisam ter para trabalhar nesse ramo, a 

depoente respondeu que não sabe. Confirmou a informação que os motivos do 

fechamento da empresa foram financeiros. 

Ao ser questionada se as OS’s poderiam ser entregues à empresa por 

outro meio, além do formato físico, por exemplo por meio eletrônico, respondeu que 

não sabe responder. Se era comum Ademir Izidoro frequentar a empresa Odeli e 

Vargas, testemunha respondeu que nunca viu ele, sabe quem é porque escutou 

sobre ele, mas nunca viu na empresa. Sobre o que sabe a respeito de Ademir 

Izidoro, respondeu de forma evasiva e disse que não sabe de nada, porque o 

esposo não falava de trabalho em casa. Se era a depoente te passava a limpo as 

OS, negou, disse que nunca fez isso (00:31:31) 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você sabe se em algum momento as 

OS’s que eram riscadas, era feito com base em alguma adulteração 

daquilo que realmente era prestado de serviço? 

 

Testemunha: Não sei, nunca vi, nunca vi,  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Nunca escutou nada a respeito disso? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você sabe o motivo das investigações 

e de você estar aqui por exemplo? 

 

Testemunha: Não  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Perguntou se o advogado o seu 

esposo? 
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Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tá isso realmente nos surpreende 

Adriana porque é difícil  

 

Testemunha: Eu sei que está sendo investigada Pavimentação Odeli 

e Vargas, mas eu não sei do que se trata, porque eu não tinha, eu... 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Nunca perguntou? Nunca questionou? 

 

Testemunha: Eu não tinha conhecimento com essas coisas porque 

eu não frequentava a pavimentação Odeli e Vargas 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Sim, mas você está aqui por conta 

das investigações você nunca questionou ninguém a respeito disso? 

Nunca procurou saber o quê que tava, do que são os objetos da 

investigação? Do que está sendo investigado, seu marido nunca 

comentou isso com você? 

 

Testemunha: Não, sinceramente pra ti falar bem a verdade, ele não 

era comentar as coisas assim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Sem mais perguntas Presidente 

 

Passada a palavra ao Vereador Ronnie Lux, iniciou apresentando uma foto 

para reconhecimento, juntada no Evento n. 137. A testemunha reconheceu a foto, se 

recordou do dia e identificou as pessoas da foto (Da esquerda para a direita): “Aqui 

sou eu, Adriana, a Shirley minha filha, a Evania, a Keyse e a Charlene”. E ainda 

continuou (00:34:04): “Que essa foto aqui eu me lembro, nós fomos uma vez num 

negócio que tinha ali no Amizade, só”. Diante da foto, a depoente confirmou que 

conheça a Evania Aparecipa, mas negou qualquer amizade mais próxima. Ao ser 
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questionada se há amizade com o marido ou a filha da depoente, Charlene, disse 

que é só relação de trabalho.  

O Vereador apresentou novamente imagem já acossada no Evento 137, 

tendo a depoente dito que não enxergava porque não estava fazendo uso de óculos. 

O Vereador solicitou o registro: 

 

Eu gostaria somente de deixar registrado, na data de 12 de agosto 

de 2016, estavam, segundo uma publicação no perfil de Facebook 

referente Charlene Odeli Vargas, consta que ela estava presente 

com o senhor Marcelino e a Dona Evania, na recreativa, numa 

recreativa de uma empresa particular e seria essa colocação inicial. 

 

O Vereador continuou com os questionamentos, questionando sobre a data 

de fechamento da empresa da testemunha, obtendo como resposta que não se 

lembrava da data, nem data próxima para referência. Ao ser questionada sobre 

quem desempenhava o papel de secretária, disse não se recordar. 

Sobre os serviços de Pavimentação Adriana, a testemunha confirmou que 

não prestava serviços em licitações no Município de Jaraguá do Sul, e confirmou 

que prestava esse “serviço de licitações na cidade de Corupá”, e ainda respondeu 

(00:37:31): 

 

Vereador Ronnie Lux: Existe alguma ligação ou, primeiramente, 

desculpe a 

senhora conhece a dona Patrícia? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Ronnie Lux: Ela trabalhou já na empresa da senhora 

artefatos ou na Odeli Varas? 

 

Testemunha: Na Odeli Vargas 
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Vereador Ronnie Lux: Perfeito, a senhora tem conhecimento se por 

um acaso, é foi próximo, porque a senhora falou que participou de 

licitações em Corupá, correto? Se foi próximo período que a senhora 

fechou a sua empresa e daí a Dona Patrícia abriu a dela e continua, 

e ela afirmou aqui nessa nessa Comissão que ela trabalha com 

licitações em Corupá, e eu só gostaria, de linha de raciocínio mesmo, 

se existe uma proximidade de quando a senhora parou de prestar 

serviços para Prefeitura de Corupá e quando foi iniciado os serviços 

prestados pela Dona Patrícia, pela empresa dela? 

 

Testemunha: Não tô lembrada 

 

Vereador Ronnie Lux: Por um acaso, pode ser talvez ajude a 

senhora lembrar né, pode ser que foi final de 2020 que a senhora 

fechou a sua empresa? 

 

Testemunha: Não tô lembrada da data, sinceramente não tô 

lembrada da data 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu gostaria de solicitar a essa comissão que 

fosse verificada a data do fechamento da empresa da Dona Adriana 

e que fosse verificado, inclusive, se foi perto da data de 28 de janeiro 

de 2021, que foi a data da abertura da empresa da Dona Patrícia 

Santos. 

 

O Vereador questionou se houve algum incentivo, inclusive financeiro, da 

família Vargas para abertura da empresa da Sra. Patrícia ou foi uma decisão 

individual, tendo a testemunha respondido que não sabia. Sobre as funções da 

Patrícia junto a empresa Odeli e Vargas, e se ela também fazia a parte de vendas, a 

testemunha não soube responder. 

Sobre as licitações da empresa Pavimentação Adriana no município de 

Corupá, a testemunha respondeu que participou uma única vez, e que a empresa do 

marido, Odeli e Vargas, concorreu na mesma licitação. 
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Sobre o Carlos Alexandre, a testemunha respondeu que conhece e 

confirmou o grau de parentesco (filho de uma sobrinha do Sr. Marcelino Vargas). A 

testemunha confirmou que Carlos Alexandre morou com a família no tempo que 

também trabalhava na empresa, não soube explicar se tinha registro na empresa do 

marido. 

Ao ser perguntada se sabia razões da demissão do Carlos Alexandre, se 

ele realizava serviços nos finais de semana para a Odeli e Vargas, se realizava 

serviços particulares durante o expediente para a empresa Odeli e Vargas ou se a 

testemunha sabe como era o procedimento de retirada de materiais no Samae, 

respondeu de forma objetiva à todas as perguntas, dizendo que não sabia 

(00:42:27). 

 

Vereador Ronnie Lux: A Dona Patrícia mencionou durante a o 

depoimento dela que alguns produtos da Samae, especialmente 

meios fios, que não foram as licitações, não foram vencidas pela 

Artefatos Jaraguá e foram vencidas por uma empresa terceira, eram 

retiradas da Samae para utilização em serviços particulares, 

especialmente em cidades fora de Jaraguá do Sul a senhora tem 

algum conhecimento sobre isso? 

Testemunha: Não tenho conhecimento com isso 

 

Vereador Ronnie Lux: A senhora sabe se o senhor Carlos Alexandre, 

em algum momento, solicitou ao Senhor Marcelino Vargas algum tipo 

de benefício, seja financeiro, bonificação, presente, para não realizar 

algum tipo de denúncia sobre os serviços da Odeli e Vargas? 

 

Testemunha: Não, não tenho conhecimento com isso aí 

 

O Vereador questionou sobre se a depoente tinha conhecimento se alguma 

vez equipamentos fornecidos pelo Samae foram utilizados em obras, serviços 

particulares, a testemunha disse não ter conhecimento (00:44:58). 
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Sobre o perfil do funcionário Youri, respondeu que se trata de pessoa 

honesta, e não soube responder se o depoimento e declarações feitas pelo ex 

funcionário podem ser consideradas sinceras. 

Sobre alguma outra empresa em nome da testemunha em sociedade com 

a filha Charlene, respondeu de forma negativa, e posterior informações 

apresentadas (Evento 137), lembrou da loja de roupa.  

O Vereador apresentou a foto do Carlos Alexandre para reconhecimento 

(Evento 137), sendo registrado no depoimento que se trata da mesma testemunha 

que depôs na CPI e que foi denunciado pelo ex funcionário Youri de Góes, como 

sendo o colaborador “que retirou alguns materiais na Samae num sábado e que 

utilizou para serviços particulares, é o mesmo que a Dona Adriana citou agora” 

(00:49:00). 

O Vereador questionou sobre o funcionário a senhora conhece o 

funcionário Sidney Penteado, e quais os serviços que ele desempenha em alguma 

das empresas da família, tendo a depoente respondido que ele trabalha na Jaraguá 

Artefatos, é marido da Miriam e não tem conhecimento se possui alguma empresa 

registrada. Ainda, o Vereador confrontou as declarações da Patrícia dos Santos que 

informou que o Sidney também possui uma empresa no ramo de calcetagem ou 

artefatos de cimento, confrontada, a testemunha respondeu não saber disso. 

O Presidente da CPI, Osmair Gadotti, tomou a palavra e fez 

questionamentos acerca da ex-funcionária Patrícia dos Santos, como era o 

relacionamento com os funcionários, tendo a testemunha respondido que com 

relação à empresa ela não poderia responder, mas com a testemunha e família da 

testemunha, respondeu que era um bom relacionamento, que a Sra. Patrícia 

frequentava a casa da depoente, inclusive a filha da Patrícia namorou com o Carlos 

Alexandre, e não soube responder os motivos de ter saído da empresa. 

O mesmo questionamento foi feito com relação a pessoa de Carlos 

Alexandre, tendo a testemunha afirmado que com relação a empresa não poderia 

responder, mas com a família sempre foi muito educado e respeitoso, e não sabe as 

razões de ter saído da empresa. Não sabe o que motivou a saída da Patrícia e do 
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Carlos Alexandre, mas sabe que ambos abriram uma empresa no ramo de 

calcetagem. 

O Presidente perguntou se existe alguma possibilidade da empresa da 

Patrícia ser considerada sucessora da empresa da testemunha, tendo esta negado 

(00:52:54).  

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este questionou se o 

Sidney Penteado tem o apelido de “Zé”, tendo a testemunha respondido que não. 

Ainda questionou sobre a empresa Pavimentação Adriana, referente ao endereço 

fiscal e o ramo de atividade ser o mesmo que o do marido, tendo a testemunha dito 

que o endereço fiscal era na contabilidade e não soube explicar o porque ela e o 

marido tinha o mesmo ramo de atividade: “para te dizer bem a verdade, eu nem sei” 

(00:53:53). 

 

Vereador Jonathan Reinke: Nunca pensaram em se unir e trabalhar 

na mesma empresa em vez de ter cada uma é, uma concorrente 

uma da outra? 

 

Testemunha: Não porque é como eu já tinha falado antes né, que eu 

estava na casa da minha irmã, em Nereu Ramos né, daí ela 

comentou que ia abrir uma licitação né, em Corupá, ela disse porque 

você não abre uma empresa e não participa, aí ali que eu tive a ideia 

né de abrir e eu participar na licitação de Corupá, Águas Corupá, né  

 

Vereador Jonathan Reinke: E você não teve dificuldade em contratar 

os calceteiros? 

 

Testemunha: não assim a gente tem dificuldade contratar 

funcionário, porque hoje não é fácil né, as pessoas querer realmente 

trabalhar né, e coisa, mas para falar bem a verdade ela não deu 

muito certo, não bastante prejuízo e aonde que daí eu fechei ela né 

 

Vereador Jonathan Reinke: Eu vou só tentar exemplificar, porque 

quando a gente trabalha numa empresa e não gostamos dela, a 
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gente procura uma outra empresa, não uma empresa que tem 

teoricamente o mesmo proprietário, mesmo chefe, e a gente vê 

funcionários que trabalharam na Odeli e na sua, sabe a razão disso? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jonathan Reinke: Sendo que o mesmo chefe seria no caso 

Marcelino 

 

Testemunha: É porque na verdade eles gostavam desse ramo né, os 

funcionários né, eles gostaram de trabalhar nesse ramo 

 

Sobre a depoente ter presenciado alguma desavença entre o Sr. Marcelino 

e algum funcionário, disse que não, “em nenhum momento”. Ainda, o Vereador 

questionou sobre as filhas da testemunha, Chayanne, a Shirley e a Charlene, e em 

quais empresas da família trabalharam, tendo a testemunha respondido que a 

Shirley e a Charlene trabalham na Jaraguá Artefatos, não soube responder sobre 

terem eventualmente trabalhado na empresa Odeli e Vargas, e respondeu de forma 

negativa sobre terem trabalho na Pavimentação Adriana, não sabendo responder o 

que faziam na Jaraguá Artefatos. 

Passada a palavra ao Vereador Jeferson, questionou novamente sobre a 

empresa Pavimentação Adriana (00:56:50): 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Dona Adriana, só para a gente 

conseguir pontuar e deixar tudo bem registrado, a senhora disse que 

a sua irmã viu um serviço, teve uma ideia e passou para a senhora 

para abrir uma empresa isso? 

 

Testemunha: Não é que ele viu, ela soube que ia ter uma licitação 

nas Água Corupá e dela veio...   

 

Vereador Jeferson Cardozo: E falou para senhora 
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Testemunha: Disse assim tá porque que tu não abre uma empresa e 

presta serviço na Água Corupá  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Isso, aí a senhora pegou foi lá e abriu a 

empresa 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E isso assim, tipo eu não sei tocar, vou 

passar para o meu marido, pega a procuração e toca foi mais ou 

menos assim? 

 

Testemunha: Não sei 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas como eu tô fazendo uma pergunta 

para a senhora de cunho o pessoal, foi isso o que aconteceu ou não? 

 

Testemunha: Não sei 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O que que deu-se na cabeça, toca 

marido eu não quero tocar, desisti, o que aconteceu? 

 

Testemunha: Não sei 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não sabe, porque é meio estranho o 

Presidente uma irmã ter uma ideia, passar para uma pessoa que não 

trabalha com isso, aí abre a empresa, concorre a licitação, só foi 

esse serviço prestado, só em Corupá ou teve algum outro? 

 

Testemunha: Só esse 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Só esse? 

 

Testemunha: Só esse em Corupá 
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Vereador Jeferson Cardozo: E ainda pega e coloca a empresa do 

próprio marido para concorrer contra ela na licitação de Corupá é 

meio estranho isso Dona Adriana, qual que é o objetivo disso? Eu 

vou um pouquinho além Dona Adriana, acho que quando se fala em 

Câmara de Vereadores e o que nós estamos fazendo aqui não se 

tem a noção da seriedade do que se passa, eu vou explicar para 

senhora o que que é a CPI, se por ventura não foi explicado para a 

senhora, a CPI ela tem de natureza investigativa, porque tem indícios 

concreto de irregularidades, certo, no final vai ser feito um relatório 

disso tudo e vai ser passado lá para o Ministério Público que diz 

também já está investigando, depois disso Dona Adriana vai vir uma 

formalização de uma denúncia, possivelmente criminal né, se caso 

for realmente tudo constatado como a gente vê, e aí vai chegar 

depois no veredito o juiz vai aceitar ou não essa denúncia, vai chegar 

no veredito de condenação criminal ou absolvição, então a seriedade 

da coisa é tão forte Dona Adriana porque não sei se é do seu 

conhecimento, pelo que eu estou entendendo a senhora nem sabia 

de CPI, nem sabia que se passava de irregularidades né, mas o 

pouco que já foi homologado no Ministério Público de prova já passa 

de 5 milhões, 5 milhões que, assim a princípio, foram saqueados do 

povo de Jaraguá do Sul, é muito sério isso aqui, então assim Dona 

Adriana a senhora tem um papel fundamental agora de contribuir 

com isso tudo, sabe por quê? Como eu disse anteriormente ninguém 

abre uma empresa sem saber tocar, não existe, não existe algo 

assim que ah eu vou abrir lá para concorrer, ah marido vem junto, 

vamos concorrer junto lá, vamos ver quem ganha, sei lá, porque a 

senhora não conhece os nomes dos funcionários da sua empresa, a 

senhora não sabe quanto custa para abrir uma empresa, a senhora 

não conhece o nome do contador que tocava, a princípio, os papéis 

da sua empresa, a sua empresa não tinha secretária, a senhora não 

lembra da data do fechamento, do fechamento da sua empresa, e 

ainda fala eu abri e dei uma procuração para o meu marido, mas 

vamos agora para o principal de tudo, que é o mínimo que a senhora 
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tem que saber quanto a tua empresa faturou? quanto que a senhora 

ganhou de lucro? pelo menos isso a senhora tem que saber, a 

senhora era a dona? 

 

Testemunha: Não sei também  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não sabe também, o que que era essa 

sua empresa, fala para nós a verdade, o que que era para o que que 

era? 

 

Testemunha: Pavimentação  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, não, para que que era, quem que 

era o dono dessa empresa de verdade? 

 

Testemunha: Era eu 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas a senhora não sabe nada da 

empresa 

 

Testemunha: Sei mais ou menos 

 

Vereador Jeferson Cardozo: A senhora é dona da sua casa, a 

senhora sabe onde tá o móvel, onde está o banheiro, onde tá o 

quarto, ali a senhora conhece, agora da empresa a senhora não 

conhece, eu não consigo vislumbrar que a senhora é uma dona 

legítima dessa empresa, quer ver outra coisa que vou lhe perguntar 

agora, a senhora disse que tinha que tinha pá, que tinha enxada, que 

tinha os material que os cara trabalhava lá né, os funcionários, quem 

que levava esse material? Aonde? Onde tá? Onde a senhora 

guardava? Responda para mim 

 

Testemunha: Não tenho mais nada a declarar 
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Vereador Jeferson Cardozo: É algo bastante sério, muito, muito sério 

e cada vez que a gente vai perguntando vai se aprofundando cada 

vez mais em algo bem obscuro, mais que isso já quero alertar a 

depoimento que todos esses vídeos de gravação, posteriormente, vai 

ser dado a vida publicidade, a senhora, novamente eu digo, tem toda 

a liberdade e falar e dizer o que se passava e de fato chegar a um 

esclarecimento concreto disso tudo, senhora tem essa liberdade tá, 

queres falar mais alguma coisa? 

 

Testemunha: Não, não tenho mais nada a declarar 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tá certo 

 

Antes de encerrar os questionamentos, o Vereador Jeferson Cardozo 

mostrou a foto juntada no Evento n. 137 e reconhecida pela testemunha, destacando 

que a testemunha nega conhecer a Evania, mas tira foto de “ombro colado”, 

afirmando compreender que esse tipo de foto e postura se refere a amizade íntima. 

Passa a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento, esse questionou onde 

era o local físico da empresa Pavimentação Adriana, tendo a testemunha respondido 

que era na própria residência (01:02:45), não era no escritório do marido, era na 

própria casa.  

Ao ser questionada sobre o preenchimento das OS, respondeu que em 

Corupá não tinha OS, que tinha um funcionário do próprio órgão publico que faziam 

as medições. Ainda, o Vereador questionou se os 5 funcionários da empresa 

trabalhavam só para Corupá, tendo a testemunha confirmado que sim, que não 

faziam serviços particulares. 

Disse desconhecer a empresa LCC Pavimentação, ao questionamento 

sobre o e-mail da empresa, também disse desconhecer qual endereço de e-mail e 

respondeu de forma negativa sobre eventual envio de e-mail para Corupá. Ao ser 

confrontada com uma cópia de e-mail de “pavimentaçãoadriana@gmail.com”, 

reconsiderou a pergunta, disse ter entendido que a pergunta era se a própria 

depoente envia e-mails e por fim afirmou que a contabilidade e a filha Charlene 
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faziam o envio de e-mails. Que não era repassado para a depoente sobre o teor dos 

e-mails e que a contabilidade e filha tinham autonomia para isso. 

O Vereador questionou se alguma vez a testemunha questionou o teor dos 

e-mails, tendo a testemunha afirmado que não, porque tinham uma confiança, 

inclusive na contabilidade. O Vereador questionou se a empresa da testemunha fez 

o envio de alguma cotação para o Samae, tendo a testemunha respondido que não 

(01:05:59): 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Por que que tem uma cotação de 

preço da sua empresa para o Samae no dia 09/05/2018? 

 

Testemunha: Não tô lembrada? 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não tá lembrado. É possível que a sua 

empresa enviou uma cotação para o Samae e você não tem 

conhecimento? 

 

Testemunha: Não tô lembrada 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas é possível que você não tenha 

conhecimento de uma cotação de preço? 

 

Testemunha: É possível 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E quem teria enviado essa cotação, se 

não  

 

Testemunha Não tenho nem ideia 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não tem ideia de quem teria enviado 

essa cotação de preço para o Samae? 

 

Testemunha: Não 
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Vereador Rodrigo Livramento: Você não acha estranho que uma 

empresa, cujo seu esposo é o, é aquele que detem o poder sobre a 

sua empresa, que detem a procuração, possa enviar cotações de 

preço para a mesma licitação que ele participa com a sua empresa? 

 

Testemunha: Ah isso eu não posso te dizer  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas tu não acha estranho isso? 

 

Testemunha: Não posso te dizer isso aí 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tu não acha que pode ter uma 

confusão de Interesses, ele tem a empresa dele, ele comanda sua 

empresa, os dois participam da mesma licitação? 

 

Testemunha: Não sei te informar 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não, tô perguntado tua opinião 

pessoal, tu não acha que isso é estranho, que pode ir contra o 

interesse da sua própria empresa? 

 

Testemunha: Não, isso não tenho a declarar 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Obrigado presidente! 

 

Passa a palavra ao Vereador Ronnie Lux, foi questionado sobre o 

patrimônio da família, tendo a depoente respondido que não tem ideia. Ao ser 

questionada se os imóveis da família foram colocados a venda após a abertura das 

investigações, a testemunha respondeu que não.  

O Vereador Ronnie, antes de fazer mais um reconhecimento de imagem, 

questionou em qual empresa a funcionária Miriam trabalha, tendo a testemunha 

respondido na Jaraguá Artefatos (01:08:14). Ao ser confrontada com o depoimento 
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da própria Miriam, a testemunha argumentou ter se confundido e retificou a resposta 

para dizer que a Miriam é registrada na Odeli e Vargas. Ao ser questionada se a 

Miriam também trabalha na Jaraguá Artefatos, testemunha respondeu que não. 

O Vereador Ronnie Lux, pediu para reconhecer uma foto juntada no Evento 

n. 137, tendo a depoente confirmado que reconhece o escritório da Jaraguá 

Artefatos de Cimento, mas argumentou que a imagem estaria ruim para reconhecer 

as pessoas. O Vereador Ronnie solicitado o registro (01:10:20):  

 

Eu gostaria de que constasse, eu vou primeiro ler aqui, novamente, foi 

ampliada as imagens mas: “Charlene Odeli Vargas Vargas estava com Marcelino 

Vargas e Evania Liebl em x localidade, na Recreativa Mime”. A segunda imagem 

que consta aqui, foi retirada do Facebook da Jaraguá Artefatos, concordo com a 

informante tá pequeno ali, eu tenho dificuldade para reconhecer, mas me parece 

bastante transparente que se trata da informante anterior, Miriam, e nessa mesa que 

a Miriam está sentada possui uma placa aproximadamente desse tamanho, do 

tamanho de uma tela de um computador, onde está escrito Jaraguá Artefatos, eu 

menciono só a questão por causa da Jaraguá Artefatos e Odeli Vargas, é recorrente 

a questão de que não, não tem vínculo e não teria nenhum problema de 

desempenhar uma mesma pessoa, ter duas empresas ou três empresas, o que 

causa às vezes estranheza é a negativa em falar, não, elas possuem relações, uma 

vende artefatos e outra presta serviços, não é uma coisa fora do, de uma realidade, 

o que me estranha às vezes é essa negativa de aceitar uma realidade, não tem 

problema Dona Adriana de ter duas empresas que desempenham o trabalho lá, o 

que que a gente tá aqui investigando e não é de caráter pessoal, é realmente que 

existem fortes indícios de irregularidades no tratamento da forma como foram 

desempenhados serviços na Samae e eu gostaria só de deixar registrado aqui que é 

o Facebook da própria Artefatos Jaraguá com uma foto que eu não tenho uma forte 

impressão que é Dona Miriam, mas seria isso o Senhor Presidente (01:12:55). 

O Presidente da CPI tomou a palavra e questionou a testemunha sobre a 

empresa Pavimentação Adriana, se participou alguma vez de licitação no Samae, 
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tendo a depoente respondido que não, que nunca participou com a empresa 

Pavimentação Adriana de licitação no Samae. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan, este questionou em qual das 

empresas a filha Charlene trabalhou, tendo a testemunha informado que era na 

Odeli e Vargas e depois na Jaraguá Artefatos de Cimento, mas que na empresa da 

própria testemunha não. Ao ser confrontada sobre a informação anterior que a 

Charlene enviava os e-mails para Pavimentação Adriana, afirmou que fazia isso de 

casa, que fazia do celular dela, de forma voluntária não trabalhando pela empresa 

(01:14:10).  

Ao ser questionada sobre amizade com a Evania, confirmou que conhecia 

e não tinha amizade, tinha nas redes sociais, mas não era amizade próxima, o 

Vereador Jonathan deixou o registro (01:15:38): 

 

Eu lhe pergunto, porque eu tenho aqui uma imagem depois eu vou 

disponibilizar para você, em que a Chayane Odeli Vargas, dois perfis 

da senhora Adriana Odeli e Adriana Odeli, são duas, dois perfis 

porque tem duas imagens diferentes, Charlene Odeli Vargas, Luís 

Agenor Odeli e Shirley Odeli Vargas, todos são amigos da Evania no 

Facebook, o que me causa uma estranheza é, se não tem muito 

contato, porque toda a família é tem essa amizade na rede social, eu 

vou disponibilizar para a senhora. 

 

A testemunha confirmou as imagens dos perfis no Facebook e foi passada 

a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Presidente uma pergunta bem pontual 

para Dona Adriana, Dona Adriana a senhora conhece o funcionário 

Carlosney? 

 

Testemunha: Sim ele é funcionário da Pavimentação Odeli Vargas 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ele tá trabalhando lá com vocês? 
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Testemunha: Não, ele está preso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: A senhora sabe o motivo do porque ele 

está preso? 

 

Testemunha: Ah, eu sei dizer que ele andou dando umas facadas 

num ex-funcionário nosso, na época 

 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Um ex-funcionário de vocês, mas a 

senhora sabe o motivo dessa facada no ex-funcionário e tal  

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: A senhora sabe seu marido se deu por 

surpreso sobre essas facadas como é que foi? 

 

Testemunha: Meu esposo não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não lembra 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Trabalhou também na sua empresa 

não? Carlosney? 

 

Testemunha: Não  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não 

 

Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento, foi questionado de 

qual empresa era o funcionário Calosney e o funcionário vítima das lesões, tendo a 

informante declarado em ambas as perguntas que trabalhavam na empresa Odeli e 

Vargas, ao ser questionada porque se referia a empresa Odeli e Vargas como 

“nossa empresa”, se a testemunha se considera dona, respondeu que antigamente 
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era sócia, depois que abriu a própria empresa o seu nome foi retirado da sociedade 

(01:17:53). A testemunha afirmou que não se considera dona na prática, nem agora 

e nem anterior quando ainda era sócia.  

Ao ser questionado sobre os funcionários Calosney e o outro vítima das 

facadas, respondeu que não sabe o motivo das demissões e afirmou que a relação 

com o Calosney era boa, como funcionário, embora tenha morado com a família da 

testemunha, era só um funcionário. 

Assim, foi finalizada a oitiva da testemunha. 

 

2.3.2.10 Hector Honório Santos Tomelin 

 

Em 17/10/2022, atendendo a convocação realizada por meio do Ofício n. 

52/2022 – CPI, foi ouvida a testemunha Hector Honório Santos Tomelim, servidor do 

Samae, devidamente compromissado. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este iniciou as 

perguntas questionando sobre os processos de auditoria. A testemunha explicou 

que existem dois tipos de auditorias: 

 

auditorias são, tem dois tipos de auditorias né, na verdade vou 

explicar como é que o processo funciona. No Samae como na 

maioria dos órgãos públicos, tem um gestor e um fiscal de contrato, 

eles são responsáveis por receber a documentação de prestação de 

serviços, controles e quando chega as notas fiscais eles que pegam 

e validam aqueles documentos, isso é passado para contabilidade, 

não, desculpa, isso contabilidade, que faz ordenamento da despesa, 

osso é passado depois para diretoria que faz ordenamento do 

pagamento, isso é passado depois para o tesoureiro que faz o 

pagamento e isso depois é fica tudo registrado, depois do 

pagamento, recibos, documentação fica registrada e ela fica à 

disposição da SEMTIP, que é a Secretaria do Município que cuida da 

auditoria regular. Eu quando, quando requisitado, eu faço alguns, já 
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fiz alguns trabalhos de auditoria em alguns contratos específicos. 

Nesse caso da Odeli Vargas nunca foi me solicitado nada. 

 

O Vereador Jonathan pediu para registrar: “Perfeito então só para deixar 

registrado aqui, o então, na época, Presidente Ademir Izidoro, nunca lhe procurou 

para fazer uma investigação, olhar esse contrato mais a fundo?”, testemunha: 

“Neste contrato não”. A testemunha ainda esclareceu que em outros contratos 

houveram pedidos de auditoria, como contratos com financiamento do BNDES que 

foram em torno de 30, sendo auditados ao todos em torno de 40 e 50 contratos.  Ao 

ser perguntado sobre se nessas auditorias encontrou irregularidades, a testemunha 

esclareceu:  

Bom vamos lá, o que que é auditar né, você primeiro, você tem 

que ter um padrão definido né, e o foco, o foco das auditorias 

que eu fiz foram na observar se tava seguindo as normas 

internas da autarquia, que são definidos em documentos 

internos e algumas normas relativas a emissão de nota fiscal, 

pagamentos, tudo tinha sido feito em conformidade e se alguns 

dados de controle batiam com, se havia alguma divergência, 

por exemplo, um prestador de dizia que tinha, colocou lá no 

controle, quatro horas num dia tal e você somava todos os dias 

do mês e verificava que tinha discrepância, quanto a isso nós 

nunca achamos, o que a gente achou às vezes eram dados 

assim, não é que eles estão errados mas estranhos, por 

exemplo um prestador de serviço chegar todo dia 07h30, sair 

às 11h30, voltar a trabalhar 13h e sair todo dia 17h, números 

redondos, fizemos recomendação para que isso fosse 

observado com mais atenção, o que demorou um tempo para, 

demoraram mais ou menos seis meses, mas fui atendido e 

algumas coisas que a gente percebia às vezes no andar no 

andar dos contratos que a gente via ou não irregularidades, no 

sentido está se cobrando alguma coisa, não no momento 

adequado às vezes percebia algum erro no recolhimento de 
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impostos, isso já aconteceu também, e foram todos, e 

normalmente são sanados esses problemas. 

 

O Vereador questionou sobre o contrato de calcetagem da Odeli e 

Vargas, como o assunto chegou ao conhecimento da testemunha, sendo que só 

chegou ao conhecimento quando foi chamado para depor, porque nunca foi 

analisado pela testemunha. Afirmou ainda que sabe que foi montada uma comissão 

interna para apurar as denúncias recebidas, mas que não passou pelo seu setor. 

Confirmou que a comissão era composta pela Cláudia, Jean e Indianara, a Claudia 

era presidente e está lotada no departamento de frotas. 

Ao ser questionado se os servidores Ana Caroline Figur e Giovane Mello 

participaram dos trabalhos do Processo Administrativo 7/2021, respondeu que não 

viu, que nunca conversou sobre o assunto com eles, e que nem a cópia do próprio 

depoimento teve acesso, sob a justificativa que eram confidenciais (00:09:26). 

Passa a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo, o Vereador questionou o 

cargo ocupado pela testemunha, respondendo que é Analista Econômico Financeiro 

do Samae. O Vereador questionou se as auditorias eram realizadas por provocação 

ou se existia a autonomia para agir de ofício, tendo respondido que não existia 

autonomia:  

 

Testemunha: Muito pelo contrário, se apontasse alguma, vamos dizer 

assim, o humor ficava pesado  

Vereador Jeferson Cardozo: Aí o clima pesava daí 

Testemunha: Mas nunca, nunca fui para esse contrato, nunca fui 

chamado e todos foram convocados, convocações do Presidente, 

que o meu, o meu superior hierárquico é o Diretor-Presidente. 

Vereador Jeferson Cardozo: Deixa ele fazer uma outra pergunta, 

houve algum caso segundo tu acabou de relatar agora aqui e algum 

contrato que você foi pedir para investigar para apurar e gerou algum 

desconforto no Presidente da Autarquia? 
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Testemunha: Olha... 

Vereador Jeferson Cardozo: Ele dizer, não, deixa quieto, não mexa 

nisso 

Testemunha: Não, nesse sentido não, de mandar ficar quieto nunca 

Vereador Jeferson Cardozo: De ficar quieto não, não investigar, 

houve já isso? 

Testemunha: Não, não, o que acontece é que às vezes você pega a 

ponta problemas e as pessoas não gosta, ninguém gosta de passar 

recibo de que fez alguma coisa errada, e o que existia quando você 

apontava alguma coisa às vezes, era, se era, o humor ficava pesado, 

mas nenhuma ordem assim ah não faça isso, não faça aquilo, isso 

nunca aconteceu  

 

O Vereador explicou sobre os trabalhos da CPI, o conteúdo das 

investigações à testemunha e ainda indagou (00:12:34): 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Deixa eu lhe chorei passar alguns 

pontos dessa CPI que a gente já apurava no ano passado, 

anteriormente a CPI propriamente, eu nunca vi uma empresa tão 

desorganizada como Samae, onde agora, pelos próprios 

depoimentos a gente conseguiu ver, pessoas que entram no 

almoxarifado, pegam o que querem, saem e não presta conta de 

nada, mais que isso ordens e serviços onde quem preenche é o 

próprio prestador de serviço, não vem algo pronto do que tem que 

ser feito, então ele mesmo arruma é tantos metros bota ali, pronto e 

pior não vai ninguém fiscalizar alguma ordem de serviço, alguma vez 

chegou da Odeli Vargas ou das outras duas empresas que tenham 

prestado de repente serviço por Samae, chegou a passar pela sua 

mão alguma ordem de serviço ou nunca? 

 

Testemunha: Você fala previamente os pagamentos ou depois? 
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Vereador Jeferson Cardozo: Previamente 

 

Testemunha: Nunca 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Posteriormente, chegou? 

 

Testemunha: Sim, nos casos de auditorias que eu fui fazer, entenda 

bem, eu sou o único, eu sou um departamento de uma pessoa só, 

então há limites, essas OS’s elas são todos registradas 

manualmente, não existe um registro eletrônico, um banco de dados 

disso né, então a gente, assinados pelo fiscal, pelo gestor do 

contrato, então o princípio que a gente tem é que se ele assinou, 

aquilo ali aconteceu, eu não sou engenheiro né, não compete a mim 

fazer fiscalização de campo, mesmo porque eu não vou fiscalizar, um 

por exemplo, como é que eu vou fiscalizar, vou conferir um caminhão 

oito meses depois que, não existe isso né, então, ou seja, as únicas 

as únicas chegaram, esses documentos foram, foi a posteriori, ou 

que chama do que me chamou atenção, eu relatei isso foi que as 

medidas, eram muito certinhas, eu já trabalhei na, eu já eu já construí 

prédios em Belo Horizonte, é, já trabalhei na área de grãos, então 

assim, tive frigorífico na família, a gente sabe que quando você pega 

e recebe uma carga, você sempre confere ou volume ou peso, isso 

não há ou por, no caso de obra, você faz por amostragem, porque 

você não vai ficar conferindo o caminhão por caminhão porque não 

tem condição, e no caso de grãos, por exemplo, é um por um, essa 

prática não é comum lá, e os números eram muito certinhos de mais 

você não vai ter uma coisa com 8 metros cúbicos, você vai ter uma 

coisa com oito vírgula qualquer coisa, 8,4, sempre tem uma medida, 

os horários eram todos certos, isso tudo foi apontado em auditoria e 

inclusive quando, logo que o S. Gustavo assumiu, isso foi cobrança 

pesada em cima de vários prestadores de serviço e aí naquele 

momento ele pediu para, me pediu para verificar pessoalmente, 

todos os documentos antes e nós chegamos a barra vários 
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pagamentos e a pessoa teve que regularizar, prestar contas para 

poder seguir adiante, criou um desconforto, mas hoje, hoje já não, 

hoje eu diria que já não é mais como era dois três anos atrás.  

 

Ato contínuo, o Vereador questionou se ao lançar uma ordem de serviço 

no sistema, se o sistema aponta que aquele serviço já foi prestado naquela 

localidade, tendo a testemunha informado que não trabalha com essa parte 

operacional do sistema, porém, sabe que, segundo os responsáveis do setor, é 

possível fazer essa aferição (00:15:57), até mesmo para fazer as estatísticas se o 

problema é corrente na região.  

Sobre os serviços no almoxarifado, conferência e a fiscalização na coleta 

de material, se havia cobranças pela chefia e pelo Presidente Ademir Izidoro, a 

testemunha informou que existiam cobranças verbais, que em 2020 foi passado um 

relatório par ao Diretor Administrativo da época, Sr. Marcos, em que foi apontada a 

necessidade de registros em documentos, inclusive de forma automatizada, já que 

os registros ainda eram de modo manual e por vezes era posterior à solicitação, 

ocorrendo lançamento de informações em outro período, então algumas medidas 

iniciais foram tomadas, com implementação de código de barras, porém não foi 

concluído, “ainda não está 100%, mas em relação, mas hoje já existe um grau de 

atenção para essa questão” (00:17:45). 

Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento, esse questionou 

sobre se a testemunha acha que é comum uma comissão ser aberta para investigar 

algum contrato, tendo a testemunha respondido que não acha isso normal, pois 

significa que há algo de errado. O Vereador ainda questionou que, se a comissão 

não tivesse sido aberta, qual seria o procedimento correto (00:18:50), a testemunha 

se limitou em dizer qual foi o processo de abertura da comissão existente, mas não 

informou qual seria o procedimento. Considerando que os trabalhos da comissão 

findaram quando o Sr. Ademir Izidoro deixou o cargo de Diretor-Presidente, o 

Vereador questionou a testemunha se acha que foi coincidência, tendo respondido 

“sou analista e trabalho com estatística, vamos dizer assim, eu diria que é um dado 

incomum”. 



180 
 

 

Ao ser questionado se acha que houve interferência do Sr. Ademir Izidoro 

nos trabalhos da comissão, respondeu que o atual Presidente, Onésimo Sell, não 

interfere, se o Sr. Ademir interferiu não sabe dizer, mas reforçou que são dados 

incomum. 

O Vereador voltou qual seria o procedimento adequado para investigar os 

fatos, acaso a comissão não tivesse sido aberta (00:20:37), tendo a testemunha 

respondido: 

 

Teria que se pegar e fazer um processo de averiguação, eu poderia 

ser chamado, qualquer outra pessoa poderia ser chamada, agora o 

que feito, pelo que eu sei, porque basicamente a discussão é, que o 

OS falava uma metragem quadrada e alguém foi lá e mediu, eu 

particularmente, aí é uma opinião pessoal, subjetiva, não é 

institucional, até porque eu não sou engenheiro, não tenho formação 

em obra, não que eu não entenda alguma coisa de obra, não sou um 

acéfalo no assunto, mas eu acho muito estranho você pegar olhar 

uma medida, seis meses, um ano depois que ela foi feita na rua, eu 

acho que isso é um negócio, um dado que não, não, tem muita um 

grau de confiança muito baixo, eu como estatístico, eu não usaria 

essa informação. 

 

O Vereador questionou sobre o grau de expertise dos membros da 

comissão para fazer essa investigação, tendo a testemunha respondido que o Jean 

é técnico na área, os demais ele não conhece, mas sabe que não trabalham com 

obras. O Vereador questionou se a política interfere negativamente nos trabalhos do 

Samae, a testemunha ressaltou que se trata de uma opinião pessoal, mas explicou 

que entende que “toda organização ela tem que ter um foco técnico, um foco 

econômico-financeiro e ela tem que ter também um viés político, não vejo nenhum 

problema a existência do viés político numa organização”, o problema é quando há 

desequilíbrio nessas funções (00:22:41), que pode gerar um comprometimento da 
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eficiência esse lado político, e ressaltou que não se trata de uma condição exclusiva 

do Samae, mas de qualquer organização pública. 

O Vereador questionou sobre o relatório com apontamentos de melhorias 

entre em 2020 (00:25:26), e que essas melhorias ainda não tinham sido 

implementadas, a testemunha esclareceu que haviam muitas conversar a respeito e 

que o Diretor Administrativo da época começou a implementar essas mudanças, 

mas também compreende que “são mudanças que mexem com detalhes na 

organização toda”, citou o exemplo do problemas com o software da época e o leitor 

com código de barras, mas reforçou que algumas coisas já estão fazendo. 

O Vereador ainda questionou (00:26:49):  

Vereador Rodrigo Livramento: Você acha que essa mudança que foi 

sugerida pelo senhor, foi priorizada dentro da autarquia? 

 

Testemunha: Olha, se tivesse sido ela estaria funcionando, claro é 

uma sugestão minha, a decisão não é minha, a decisão é do Diretor 

Administrativo, do Diretor-Presidente, eu posso, eu recomendo né, a 

decisão final não é minha. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Essa mudança, quais são os 

benefícios dessa mudança quando totalmente implementada, que 

infelizmente ainda não, ainda não foi feito. 

 

Testemunha: Seriam duas, você teria um registro de dados mais 

confiável, porque, porque eu fiz análise e existiam uma discrepância 

muito grande entre os registros no papel e o registro tinha sido 

lançado no sistema, porque eles são lançados manualmente e óbvio 

que quando você faz isso você tem erros, e o nível era muito alto, 

realmente era um percentual, eu não me lembro os números, mas é 

fora do esperado, e você tem um controle melhor dos quantitativos 

de bens, que tem, que tem no sistema que, por exemplo, se hoje 

alguém que quiser responder a fundo uma pergunta, quantos, 

quantos tubos de 250 mm, 250mm a gente tem no Samae, se você 
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quiser ter resposta fidedigna, 100%, só tem um jeito, tem que ir lá 

conferir, você tem uma coisa aproximada, porque tem um delay entre 

o uso e o controle, esse delay de tempo e de precisão de dados 

quando você faz o processo manual, isso vai acontecer, agora o 

hoje, pelo que eu, pelo foi trocado, inclusive foi o pessoal que mexeu 

com isso foi todo trocado, pelo que eu soube tá, não fiz auditoria 

nesse sentido, mas pelo que eu soube, hoje o nível de precisão tá 

muito melhor do que era dois anos atrás. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Isso no almoxarifado? 

 

Testemunha: No almoxarifado, agora não tá, agora não posso 

afirmar, tenho certeza que não é 100%. 

 

O Vereador Jeferson Cardozo tomou a palavra para fazer a pergunta de 

quem é o responsável por cuidar do controle do almoxarifado, inclusive em eventual 

falta de material, inconsistência de dados (00:29:21), tendo a testemunha 

respondido inicialmente “boa pergunta”, continuou que é o chefe do almoxarifado, 

mas reconhece que ele possui limitações, porque o que está dentro do prédio do 

almoxarifado ele tem um controle, mas o que está fora da atual instalação, ele 

possui uma dificuldade, ressaltando que com a vinda dos novos Presidente a guarda 

foi melhorada. O Vereador Jeferson destacou os depoimentos anteriores, e lembrou 

que a empresa investigada pegava material final de semana sem controle pelo 

Samae, a testemunha achou estranho a partir do momento que é designado um 

funcionário plantonista. 

O Vereador Rodrigo Livramento tomou novamente a palavra, e 

questionou uma fala anterior da testemunha, se era uma opinião da testemunha ou 

se era algo de conhecimento dentro do Samae quando afirmou “sabe que parte do 

problema era isso”, ao referir-se ao antigo depósito do Samae, a testemunha 

respondeu (00:31:41): 
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Testemunha: Ali acontecia de tudo, inclusive roubo, já teve caso de 

roubo ali, a gente foi lá apurou, foram feitos boletim de ocorrência 

 

Vereador Rodrigo Livramento, isso foi divulgado na mídia? 

 

Testemunha: Creio que não, até porque você vai divulgar o que? 

Acho que até esse tipo de situação não deve divulgar até porque 

você estimula outros a fazer a mesma coisa, mas isso não, não cabe 

a mim decidir, eu particularmente, ainda mais essas coisas 

pequenas, não divulgaria, agora foi feito boletim de ocorrência, foi 

feita apuração do que que tava acontecendo, mas era complicado, 

que é uma área grande, muita gente tinha acesso ao redor, já 

aconteceu roubo assim, o cara vai lá e, tinha um carro lá ia lá e 

roubava o pneu, agora alguém lá roubar uma peça grande, de 

grande volume de muito peso isso nunca, nunca tive notícia disso. 

 

O Vereador Rodrigo Livramento ainda questionou se na iniciativa privada, 

essa situação do depósito do Samae se sustentaria por muito tempo, a testemunha 

respondeu que não, o Vereador ainda questionou se a testemunha acha que a 

instalação do novo depósito demorou muito, tendo a testemunha avaliado que a 

aquisição do terreno do “Wiest” foi em julho/2019, e as reformas começaram em 

2021, embora compreenda as intervenções estruturais necessárias e dos processos 

licitatórios, entende que poderia ter sido mais cedo. Ainda, segundo a testemunha, o 

antigo depósito era alugado e permaneceu no mínimo uns cinco anos e desde que 

entrou no Samae, “fui convocado em 15 de março de 2018”, havia uma preocupação 

com o que acontecia naquele depósito, questionado sobre as razões das 

preocupações, disse (00:35:57): “Com os bens e porque porque sabia que ele não 

tinha como pegar e atender todos os procedimentos, era quase impossível fazer um 

controle bem preciso”. 

O Vereador ainda questionou sobre a divergência apurada entre os 

registros e os materiais que lá estavam, a testemunha destacou que a divergência 

não era do depósito e sim do almoxarifado, que normalmente são coisas pequenas, 
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e havia uma discrepância muito grande entre as informações constantes nas ordens 

de serviço e o que era lançado no sistema, que segundo o depoente não havia 

explicação para a inconsistência a não ser erro. 

O Vereador questionou se houve alguma investigação ou auditoria interna 

sobre esse contrato da Odeli e Vargas, o depoente confirmou que poderia a ver, 

mas não foi feita nenhuma solicitação. 

Sobre o controle de material e retirada de material pela Odeli e Vargas 

(00:38:46), a testemunha acredita que era um procedimento similar ao almoxarifado, 

com emissão de OS e registro do material registrado, mas não soube responder ao 

certo, mas sabe que isso era de responsabilidade do Fiscal e Gestor do Contrato. Se 

cabia ao funcionário do almoxarifado a fiscalização do material retirado, a 

testemunha respondeu que acredita que cabia a conferência do material, porém não 

a análise do mérito se a quantidade solicitada era cabível ou não.  

Ao ser questionado se havia um procedimento de controle da retirada de 

materiais do Samae e se houve alteração nesses procedimentos (00:39:58), a 

testemunha respondeu que não houve alteração após essas denúncias em 2021, 

mas se recorda que antes teve, após uma auditoria da própria testemunha.  

Ao ser questionado como é o controle de materiais tipo areia, a 

testemunha respondeu: “Ele chega lá ele pede o material e isso é registrado, do 

mesmo jeito vai pedir por exemplo, sei lá, 10 lajotas, eu vou pedir uns 5 metros 

cúbicos de areia”, tudo é registrado, mas ressaltou que não é feito pesagem, mas 

houveram algumas medições na época do Diretor Marcos, de maneira aleatória, não 

era um procedimento padrão. A testemunha ressaltou que controle de volume é 

complexo (00:42:23), que será sempre uma pesagem aproximada, pois há fatores 

de umidade, por exemplo, que podem influenciar no peso, então o resultado será por 

amostragem e dependerá do bom senso de quem fizer a pesagem. Sobre 

mecanismos de controle a testemunha respondeu (00:43:51): 

 

Bom vamos lá, medidor de pesagem foi comprado agora, acho 

que em abril, abril ou maio de 2022, já tinha sido pedido antes 

mas não foi feito não foi feita a aquisição não sei porque, quem 
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pediu numa certa época, foi o chefe do almoxarifado na época, 

o Nelcione, (isso foi solicitado) isso deve ter sido final de 2021 

(isso não foi atendido?) não sei o motivo também, tô falando 

medidor de umidade, pesagem, a gente já conversou várias 

vezes sobre isso e não tinha sido feito, agora com projeto de 

uso do terreno da Wiest, foi colocado agora, no foi colocado 

agora no, na revisão do projeto foi colocado pra se fazer a uma 

balança, até porque ela tem estrutura pronto para colocar-se 

uma balança. 

Sobre a balança, a testemunha reforçou que foi incluída na revisão do 

projeto entre os meses de abril e maio de 2022, na gestão do Diretor-Presidente 

Gustavo Roweder, se em outras gestões foi discutido, disse que não foi 

formalmente, mas falava-se do assunto, inclusive na primeira reunião que a 

testemunha participou no Samae. Se a testemunha acha que a falta de mecanismo 

de controle foi deixado de ser adquirido de forma conivente para beneficiar alguém, 

a testemunha respondeu que a “conivência nesse sentido a intenção de dolo” 

(00:46:17), acredita que não, que não houve intenção de criar dano ao erário 

público. Acredita que as circunstancias “é porque procedimento de pesar uma carga 

você, não adianta a gente esconder né, o fato dá trabalho”. Além disso, numa 

instituição igual Samae, acredita que a pesagem de tudo poderia gerar a paralisação 

dos trabalhos, mas também entende que poderia existir um procedimento por 

amostragem, não resolveria o problema 100%, mas diminuiria os erros.  

Ao ser questionado se as irregulares do contrato da Odeli e Vargas, além 

da comissão do Samae que investigou, se poderia ser encaminhado para algum 

outro órgão, a testemunha respondeu (00:48:37): “Olha só me fez uma pergunta que 

eu achei curiosa, é eu até entendi que já tinha isso tinha que ser feito alguma coisa, 

se existia um dolo né uma intenção”. Acrescentou que os trabalhos da comissão 

eram uma caixa preta. 

Passada a palavra ao Vereador Ronnie Lux, o Vereador questionou sobre 

o procedimento de abertura das ordens de serviço, a testemunha respondeu que o 

pouco que sabe, existem dois tipos de ordens de serviço (00:49:39): 
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Olha agora o senhor me demandou, o senhor perguntou detalhes 

que eu não, talvez não responda com precisão, porque não é, não é 

minha função tá, mas vou lhe contar o que eu sei, você tem dois 

tipos de OS, você tem OS’s que são demandadas por clientes né, ou 

seja, alguém liga reclamando que tem um vazamento, às vezes 

denuncia que tem um vazamento que tem um problema no esgoto, 

então isso vai para o comercial tá, isso é passado para o CCO, que é 

o Centro de Controle Operacional, onde eles identificam isso e 

disparam esse processo né, e existem as OS’s originadas por 

decisões internas, pessoal da engenharia, controle de perdas ou 

alguma melhoria que é necessário, uma obra, tudo isso é registrado 

através de OS, mas são demandas internas tá, aí depende, nesse 

caso, depende do que, qual o setor que está requisitando o serviço.  

 

O Vereador questionou se, diante das informações apuradas na CPI, se 

existiria alguma forma das ordens de serviços serem entregues, além da entrega em 

mãos, tipo no formato digital, tendo a testemunha respondido que em 2020 foram 

adquiridos tablets para automatizar esse sistema e aumentar o controle, registros e 

fiscalização do serviço, por meio de fotos, inclusive, porém, há um hábito, principal 

do pessoal de obras, de ainda utilizar o meio físico, em mãos, não só no contrato da 

Odeli e Vargas. 

Sobre a constituição da comissão que investigou o contrato, explicou que 

pode haver uma comissão permanente ou abrir uma comissão específica, nesse 

caso da Odeli não souber responder muito.  

Ao ser questionado sobre os termos que usou anteriormente, de o “humor 

ficar pesado”, respondeu (00:54:15); “É você deixar de ser ouvido, preterido nas 

decisões, como diz o povo, o povo, colocado para escanteio”. Se aconteceu com a 

testemunha, respondeu que sim. Ao ser questionado sobre se diante disso, se 

poderia ter contribuído mais para as investigações, respondeu que é algo subjetivo, 

mas acredita que sim.  
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Sobre se em alguma auditoria realizada a pedido do Diretor-Presidente 

Gustavo Roweder, encontrou alguma irregularidade, respondeu que questões foram 

sanadas no sentido de retornar a nota fiscal, nota fiscal que não foi paga, que foram 

basicamente, horas certas de mais no registro das ordens de serviço (00:56:06), que 

a quantidade de horas eram inconsistentes com o regime de trabalho, na prestação 

de serviço para obras, quanto a caminhões de materiais, também aconteceram 

situações similares com medidas, “quantias certinhas de mais”, após as correções, 

houve uma insatisfação de primeiro momento, mas foram sanadas, após isso a 

testemunha deixou de participar desse procedimento, porque não lhe cabia mais. 

O Vereador questionou se haviam registros das pessoas e veículos que 

transitavam no almoxarifado para a retirada de material e se elas eram designadas, 

a testemunha respondeu (00:58:38): 

 

bom se o senhor chegar lá sem um documento assinado pelo fiscal 

ou gestor do contrato, eu se fosse uma pessoa do almoxarifado ia 

falar o senhor tá fazendo aqui, agora eu desconheço, eu, que eu 

saiba, quem autorizava retirada de material nessas situações ou era 

o gestor e o fiscal de contrato e normalmente muitas vezes, 

provavelmente com, provavelmente tá, com assinatura do Diretor de 

Obra sou diretor Técnico, não tinha como ser, se fazer isso. 

 

O Vereador questionou quem seriam as pessoas que poderiam autorizar, 

tendo a testemunha reforçado o gestor e fiscal do contrato, porque é atribuição do 

gestor e fiscal do contrato, que na época era a Evania, Diretora de Obras, o 

Deverson, Diretor Técnico, e o Ademir, acredita que o coordenador de obras 

também fazer “alguma coisa nesse sentido”, mas não sabe informar que assinava a 

autorização. 

Ainda o vereador questionou (01:00:05): 

 

Vereador Ronnie Lux: O senhor falou que a questão de estatística o 

senhor deve, demonstra que é um estudo, estudioso na matéria ou 

pelo menos procura conhecer, eu gostaria de uma, dúvida ou de uma 
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opinião do senhor referente a saída dos materiais do almoxarifado do 

Samae, uma suposta discrepância, no momento colocar, era mais 

visível, era mais recorrente nos contratos que envolviam calcetagem, 

pavimentação ou alguma coisa assim? 

 

Testemunha: Como lhe disse, eu fiz análise comparando os controles 

manuais com que foi lançado o sistema, eu não fiz análise com foco 

em contrato, até porque teria, se fosse fazer esse trabalho, a parte 

do computador, dos dados que estão do computador, não é muito 

complicado, o problema seria os documentos, separar por contrato, 

porque eles não são assim né, hoje teve um movimento dia tal, tá 

aqui, um bolo, movimento dial tal, tá aqui outro bolo, eles não eram 

separados fisicamente por contrato. 

 

O Vereador Ronnie questionou que, a testemunha afirmou anteriormente 

que não houve solicitação ao depoente para realização de uma auditoria, mas 

deveria? A testemunha respondeu que a partir do momento foi aberta uma comissão 

para investigar, partindo do pressuposto que os funcionários eram competentes e 

tinham autonomia, não haveria necessidade. O Vereador questionou ainda se a 

testemunha teria alguma sugestão de melhorias ao Samae, tendo a testemunha 

respondido (01:02:28): 

 

Olha, basicamente, tem um sistema, quando eu falo sistema não é 

computador, é um sistema de trabalho, em que você fizesse registro 

de tudo e que tivesse um banco de dados, mesmo que você às 

vezes não consigo usar aquela informação no momento, você vai ter 

o registro, então você pode depois fazer análise que precisar em 

cima dela, hoje o que que acontece é feito um controle no papel, isso 

é lançada a mão, então aqui é natural qualquer um de nós aqui se a 

gente pegar um texto, qualquer coisa, gente for começar a digitar, 

você vai ter uma perda de informação no meio do caminho, se o 

registro já é o próprio registro já é eletrônico você não vai ter essa 

perda, nem de tempo e nem de informação, que eu não sei qual que 
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é pior, isso daria uma, uma situação mais fidedigna, é assim que a 

gente conseguir fazer as obras lá, fazer mais pesagens de 

caminhões, fazer mais medições de umidade, de materiais, 

principalmente areia, para você ver se tá na conformidade do que do 

está sendo contratado, básica, no diz respeito a materiais é isso, e o 

sistema ele tem os dados, os relatórios depois é uma questão de 

sentar e ter gente para poder retirar as informações e fazer, e fazer 

análise sempre com foco de e ficar apontando o dedo dizendo que 

esse é culpado, que aquele é o demônio, nada disso, dizer olha, isso 

aqui tá falhando por isso, por isso, por isso, podemos melhorar nesse 

ponto aqui, eu acho que falta essa filosofia um pouco, começou-se a 

mudar, mas o processo ele é lento. 

 

O Presidente da CPI, Osmair Gadotti, tomou a palavra e fez os seus 

questionamentos, especificamente sobre controles, a exemplo da balança, o que 

mediria, tendo a testemunha respondido que os caminhões de areia poderiam ser 

medida a umidade e ver se está dentro do padrão, pois existe um padrão de 

volumetria, no caso do caminhão, por exemplo, pesa antes e depois da carga e faz a 

conta simples, já nos materiais, para não criar um entrave no sistema, o controle por 

amostragem aleatória se garante a fiscalização e inibe irregularidades, não impede 

as falhas, mas auxilia na fiscalização. O Vereador Gadotti fez a suas considerações 

a respeito, principalmente nos produtos de muito valor agregado, e que as medições 

e balanças ajudariam na fiscalização. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, questionou se as 

irregulares encontradas não eram passíveis de encaminhamento ao Tribunal de 

Contas, tendo a testemunha respondido que tudo é encaminhado ao Tribunal de 

Contas, os sistemas são sincronizados, e as informações são enviadas e registradas 

no mesmo tempo, então é feito o controle de tudo, porém, esse tipo de falha do 

contrato apurado, não soube responder qual a tratativa que o Tribunal de Contas 

daria neste caso (01:09:41): “eu falo como, eu falo agora como economista, eu não 

vejo como pegar, dizer que um contrato tem uma falha por causa de um erro de 
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medição que eu fui checar oito meses, um ano depois que ele aconteceu na rua, eu 

acho isso meio difícil, mas eu não sou engenheiro”. 

O Vereador questionou sobre as atribuições do cargo, tendo a 

testemunha lido o resumo da descrição sumária:  

 

“elaborar planilhas e relatórios gerenciais, avaliando tendências 

relacionadas a área financeira, receitas, pesos, custos, propor 

medidas que assegure a capacidade contínua de pagamentos e 

investimentos, participar e auxiliar na elaboração do orçamento anual 

do PPA - Plano Plurianual, da LDO e da LOA, acompanhar e 

registrar a implantação de ações previstas no orçamento anual e 

PPA, essa descrição suscinta”. 

 

O Vereador questionou sobre a figura do Controlador Interno, tendo a 

testemunha informado que o Samae não possui, que há previsão no novo cargo, 

porém, como a descrição é a mesma, a testemunha começou a fazer algumas 

questões do gênero.  

Sobre o contrato da Odeli e Vargas, a testemunha reforçou que não 

houve auditoria interna e, ao ser perguntado sobre o contrato da Imunizadora 

Jaraguá, respondeu que não foi feito nada, pois há investigação no Ministério 

Público, e a orientação é que se aguarde um posicionamento daquele órgão 

ministerial.  

Sobre os trabalhos da comissão interna, se poderia abrir a comissão 

interna ao invés da auditoria, a testemunha disse que entende que não, que soube 

depois da abertura, e acrescentou que diante da comissão, não haveria a 

necessidade de uma auditoria para investigar os fatos, só faria sentido se fosse para 

evitar novas ocorrências, mais no sentido de qualidade (01:15:16). 

Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento, foi questionado 

sobre a auditoria no contrato de máquinas, tendo a testemunha respondido 

(01:16:37): “é aquelas que eu citei anteriormente, sobre as horas sempre cheias, 

sempre certinhas né, esse tipo de, foi a grande, assim, um grande problema ali, que 

eu vi, foi esse”, esse erro foi encontrado em praticamente todos os contratos. O 
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Vereador Rodrigo Livramento solicitou: “Solicito que a CPI faça um requerimento 

formal ao Samae solicitando o envio para que a gente se antecipe nas 

documentações e serem recebidas”, sendo o pedido deferido. Ao questionar sobre 

os valores apurados nessa auditoria (01:17:52), tendo a testemunha respondido que 

não tem como fazer: “não, não tem como fazer, porque, vamos lá, na OS tava lá, 

7:30 às 11:30, qual que é o horário real eu não sei”, pois não é possível apurar 

valores nesse caso, mas considera estranho. 

Ao ser questionado sobre o arquivo morto do Samae, respondeu que 

basicamente os documentos com mais de cincos anos são encaminhados para lá e 

são organizados por setor, cada setor se torna responsável pela organização, e 

salientou que já houve uma recomendação para microfilmagem ou digitalização. 

Sobre eventual controle de entrada e saída de documentos, respondeu “olha, como 

eu trabalho junto com a sala de contabilidade, eu vejo, o que eu vejo é o seguinte, 

eles registram tudo que vai para lá, eles fazem um controle de tudo que vai” 

(01:19:47), no caso da contabilidade, há um registro de tudo em livro, e os 

documentos retirados ficam com o chefe do setor. Ao ser questionado se precisou 

de algum documento do arquivo morto, respondeu que não porque são documentos 

muito antigos.  

Passada a palavra ao Vereador Jonathan, este ainda questionou sobre a 

auditoria das máquinas, tendo a testemunha afirmado que não viu mais nenhuma 

outra irregularidade gritante, além das mencionadas, que a auditoria foi realizada 

com os contratos de máquinas de empresas terceirizadas. Sobre eventual auditoria 

nas máquinas do próprio Samae, não foi feita, inclusive nem ouviu qualquer 

informação que gerasse desconfiança para tal apuração. 

O Vereador Ronnie Lux questionou sobre as empresas terceirizadas 

adesivarem os próprios veículos com informação de atenção do Samae, a 

testemunha confirmou que algumas empresas fazem isso. 

Sem mais, a oitiva foi encerrada. 
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2.3.2.11 Thiago Luiz Martins 

 

Em 17/10/2022, atendendo a convocação realizada por meio do Ofício n. 

53/2022 – CPI, foi ouvida a testemunha Thiago Luiz Martins, servidor do Samae, 

devidamente compromissado nos termos da lei. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este questionou sobre 

suas funções junto ao Samae, tendo a testemunha respondido que tomou posso em 

2017 como tesoureiro, sendo: 

 

‘basicamente responsável pelo controle de contas, investimentos que 

são mantidos pela autarquia, pagamento de fornecedores, 

pagamento de servidores em casos específicos quando o pagamento 

não sai diretamente do recursos humanos, controle de fluxo de caixa, 

basicamente o controle das contas bancárias”. 

 

Especificamente sobre o contrato da Pavimentação Odeli e Vargas, o 

Vereador questionou se a gestora do contrato, Evania, ou outra pessoa, alguma vez 

procurou a testemunha solicitando o adiantamento do pagamento referente à 

prestação de serviço, tendo a testemunha respondido; “Nunca”. Se a mesma 

solicitação foi feita referente a outro contrato a testemunha respondeu: “Não, não 

porque o Samae também não trabalha com essa figura do adiantamento, todas as 

contas elas são pagas de contas liquidadas já, então adiantamento para fornecedor 

não existe”. 

Sobre a forma de pagamento dos fornecedores, a testemunha afirmou 

que 99,99% dos pagamentos são realizados por meio de transferência, “a gente 

chegou a realizar algum pagamento em cheque, mas era coisa muito pontual de na 

maioria das vezes devolução de valores de fatura alguma coisa de usuário que não 

tinha conta bancária cadastrada no próprio nome, a gente acabava pagando por 

cheque”. Os contratos da Odeli e Vargas e Imunizadora Jaraguá o depoente nunca 

fez por cheque. 
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Sobre as informações inconsistentes nas ordens de serviços e qual era o 

procedimento em caso de conflito de informações, a testemunha respondeu 

(00:06:05): 

 

eu entendo a tua pergunta, mas eu não, eu não acredito que eu 

possa te ajudar nesse sentido, porque apesar de eu trabalhar com os 

pagamentos, não sou eu quem faz a liquidação de nota então não 

passa pela minha conferência nota fiscal, ordem de serviço, porque 

essa é a parte de liquidação de nota que vem dá contabilidade, a 

gente trabalha no mesmo ambiente de trabalho, só que como eu já 

faço os pagamentos eu não posso fazer liquidação de nota, porque 

pelo próprio sistema de alçada contábil, eu não posso pagar aquilo 

que eu mesmo líquido né, nem é descrito nas minhas funções na 

verdade, então eu não eu não faço liquidação de nota, eu não 

saberia te dizer em que ponto se dava essa, esse conflito de ordem 

de serviço. 

 

No caso do contrato da Odeli quem fazia essa conferência, a testemunha 

respondeu que acredita que não tenha uma pessoa específica, que pela demanda 

de trabalho acredita que mais de uma pessoa deva fazer essa conferência de notas. 

Passada a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo, foi questionado sobre 

os responsáveis pela liquidação de notas, tendo a testemunha respondido que a 

Leonice Funck e a Valmira Palhano, talvez o coordenador Leonardo tenha feito algo 

também. O Vereador Jeferson solicitou a convocação desses três servidores 

também (00:08:05). O Vereador também questionou: 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Thiago eu gostaria de saber o que 

acontece no teu setor no dia 25 de cada mês, próximo dessa data o 

que que acontece?  

 

Testemunha: Dia 25? 
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Vereador Jeferson Cardozo: Isso, acúmulos e pagamentos, o que 

que acontece, tem algum pagamento que é feito especificamente 

próximo dessa data: 

 

Testemunha: Próximo dessa data, tem na verdade só um 

financiamento, que é ali pago mas, é um financiamento do Samae, 

que já é muito, muito antigo, mas fornecedores.  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo. Fornecedores? 

 

Testemunha: Não, não lembro, em específico não lembro 

  

Vereador Jeferson Cardozo: Tu nunca se deparou que mais próximo 

dessas datas vinham mais acúmulos de notas para te fazer 

lançamentos, não?  

 

Testemunha: Não, nunca reparei, em volume maior não, porque o 

Samae não parece uma autarquia muito grande, mas a gente paga 

um volume de fornecedores considerável, então acabava não me 

percebendo  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu vou tentar te ajudar no raciocínio, 

diversos depoimentos constam, principalmente de trabalhadores da 

empresa, de que até dia 25 tinha que mandar todas as notas pra 

você, era obrigado a mandar, então o que é que acontecia, eles 

acabavam fazendo várias notas, onde ocorria a duplicação de notas, 

onde ocorria notas onde não existia serviços, eles acabam 

mandando então por isso que eu quero, o objetivo dessa data, qual 

que era? 

 

Testemunha: Sim, primeiro ponto na verdade que a nota não vinha 

para mim, porque eu como 
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Vereador Jeferson Cardozo: Não, não, deixa só eu reformular, é que 

tu faz lançamento, não é que vai para você né 

 

Testemunha: Sim, ela vai para pagamento, mas é porque é, a 

tesouraria ela acaba sendo o último setor do Samae que passa por 

uma relação de pagamento, é ali que se efetiva o pagamento, mas 

quando chega na tesouraria é porque já passou por todos os outros 

setores que são responsáveis pela verificação da prestação de 

serviço, pela regularidade da nota, então só após isso tudo, a 

certificação do, da prestação de serviço ou da entrega do material, a 

depender do tipo de fornecedor, então quando chega para 

contabilidade que, quando nota, que, que a contabilidade líquida e 

chega na tesouraria, ela já chega para pagamento, já supõe-se que 

aquilo já esteja tudo regular, que não esteja faltando nada.   

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então deixa eu fazer uma, uma 

colocação, até para mim ser o objetivo e encerrar meus 

questionamentos, tu não tem conhecimento então da parte de 

conferência de nota, o teu negócio era só efetivar pagamentos? 

 

Testemunha: Exato 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então não tem mais perguntas 

Presidente, porque realmente ele não vai conseguir apontar aquilo 

que nós realmente queremos. 

 

Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento, questionou se a 

testemunha tem acesso ao arquivo morte, tendo respondido que sim, mas é com 

baixa frequência, a cada dois meses, mas com os trabalhos da CPI o volume de 

trabalho foi maior, o que exige as vezes a consulta ao arquivo “é muito assim, o 

principal fator que me leva a consulta de arquivo, uma outras vezes, a conferência 

de conta bancária de fornecedor que deixa de informar a conta bancária”. Ressaltou 

que os documentos que estão lá são mais antigos. 
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Sobre quais documentos da CPI foram coletados do arquivo, a 

testemunha ressaltou que não sabe, porque é por numeração. Ainda, confirmou que 

existia um controle dos acessos, porque é controlado por chave, e no caso da 

testemunha a chave ficava com o coordenador financeiro-contábil, acredita que a 

assessoria de gestão também tenha acesso. Se ao ser liberado o acesso, se existe 

um controle de retirada de documentos, a testemunha respondeu que não, ao ser 

questionado se haveria uma sugestão de implementação de controle, respondeu 

que poderia ser feito controle por papel ou do responsável pelas chaves, e ainda por 

câmeras de segurança dentro do arquivo, porque acredita que não tem. 

Passada a palavra ao Vereador Ronnie Lux, este questionou sobre o 

pagamento das ordens de serviço, contextualizando que as informações colhidas até 

o presente momento, dão conta que existia uma pressão para agilizar o pagamento 

da Odeli e Vargas, não adiantas, mas agilizar, diante disso o Vereador questionou 

em qual das etapas isso poderia ocorrer (00:15:58). A testemunha respondeu que 

acredita que essa seja a parte da liquidação, embora não trabalhe com isso, tentou 

explicar: 

 

Então eu vou tentar acho que falar um pouco sobre a liquidação, mas 

talvez eu me confunda um pouco porque não é exatamente aquilo 

que eu faço, mas eu acredito que eu tenho uma boa ideia do que é 

feito. Quando a nota ela entregue, uma nota, uma ordem de serviço, 

ela entregue, ela já vem com servidor, com a certificação, que a 

gente até tem um carimbo ali de certificação da prestação de serviço 

ou da entrega do material, e aquela, aquela certificação ela é datada, 

então a partir da certificação da nota, o Samae, isso acredito que 

seja previsto em todos os contratos, o Samae tem até 10 dias para o 

pagamento da nota fiscal após a certificação, eu não saberia te dizer 

se realmente essa, esse tipo de pressão ocorreria, até na liquidação 

da nota, quando ele chega na tesouraria ele já chega com a data de 

vencimento, então por exemplo, eu tenho vários pagamentos para 

hoje, e tem pagamento, o Samae sempre vai pagar, pagamentos nas 

segundas e nas quintas né, procedimento ordinário é esse, as vezes 
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acontece de alguns servidor que algum fornecedor que informou uma 

conta errada, o pagamento voltou, eu tenho que fazer em outro dia, 

então assim de ordinário acontece nas segunda e nas quintas, de 

pressão eu não eu não saberia te dizer o que ocorre, como ele já 

chegam com essas, essas datas de certifico já estabelecidas, porque 

certifica a nota, daquilo não dá, não dá para fugir, então se a nota foi 

certificada com dia 10, o pagamento vai ocorrer até 10, até dia 20 

independente de pressão ou não, a não ser que tenha algum 

problema na nota, que a nota tem que voltar, que ocorre também as 

vezes. 

O Vereador questionou se já foi identificado uma discrepância ou se o 

prazo de 10 dias é para todos, tendo a testemunha confirmado que é para todos, 

então não seria possível de acontecer os pagamentos da Odeli em prazo inferior, 

tendo a testemunha confirmado que não há nenhum tipo de privilégio para nenhum 

fornecer, e o mesmo se aplica aos servidores em pagamentos de diárias. Se pode 

acontecer algum atraso, a testemunha respondeu que podem acontecer por algum 

erro de informação do próprio fornecedor, mas não há antecipação. 

Sem mais, os trabalhos foram encerrados da presente testemunha. 

 

2.3.2.12 Thiago Antonio Feliciano 

 

Em 17/10/2022, atendendo a convocação realizada por meio do Ofício n. 

34/2022 – CPI, foi ouvida a testemunha Thiago Antonio Feliciano, funcionário da 

empresa Odeli e Vargas. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, foi questionado à 

testemunha qual a função exercida na empresa, tendo respondido que trabalhava 

com caminhão fazendo entrega, não tinha a função de deslocamento da equipe, só 

entregas, que embora seja registrado na Odeli e Vargas, também presta serviço da 

Jaraguá Artefatos de Cimento, que somente nessas ocasiões trabalhava à serviço 

do Samae. 
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Ao ser questionado sobre como sobre a coleta e entrega de material, a 

testemunha respondeu de forma suscinta que era só entrega, que entravam em 

contato com a secretária, na época a Patrícia, faziam a solicitação o depoente 

entregava e coletava a assinatura na nota. Reforçou que não deslocava funcionários 

para as obras, que trabalhava sozinho somente nas entregas. 

Sobre o material que carregava, explicou que era paver, meio-fio, lajotas 

e paralelepípedos, sobre o veículo utilizado respondeu um Constellation 13190. 

Passada a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo, esse questionou sobre 

a informação inicial que a testemunha era registrada na empresa Odeli e Vargas, 

mas também prestava serviço para a Jaraguá Artefatos de Cimento, a testemunha 

tentou esclarecer que era registrado na Odeli e Vargas, e que a empresa tinha um 

contrato de prestação de serviço para a Jaraguá Artefatos. Ao ser questionado se 

prestava serviço para a Jaraguá Artefatos de Cimento durante o expediente da 

Odeli, confirmou que sim, em razão do contrato entre as empresas. 

O Vereador questionou quem é o proprietário da empresa Jaraguá 

Artefatos de Cimente, a testemunha respondeu que é a filha do Vargas, Charlene 

Odeli Vargas, ao ser questionado quantas vezes por semana prestava serviço para 

a empresa Jaraguá Artefatos, respondeu que dependia, “as vezes quatro, cinco, as 

vezes a semana toda, depende de como tá o andamento da Odeli, aí se tinha folga 

nós precisava serviço para eles” (00:08:32). Confirmou que sempre tinha serviço e, 

ao ser perguntando se era emitido nota fiscal, respondeu que sim, de tudo porque o 

depoente não andava sem nota. 

Ao ser questionado se chegou a ser registrado na empresa Jaraguá 

Artefatos, disse que não, e também respondeu de forma negativa se o nome do 

depoente constou como prestador de serviço à serviço do Samae. Ao ser 

questionado se prestou serviço para a Pavimentação Adriana, respondeu que não, e 

também falou desconhecer quem prestava serviço para eles. 

Sobre o Marcelino Vargas, se a testemunha via na empresa dando ordens 

para a Odeli e outras empresas do grupo familiar (00:09:41), respondeu que não, 

“cara, para te falar bem a verdade eu era difícil ver a cara dele quase não estava no 

escritório”. Ao ser questionado sobre o cartão ponto, respondeu que assinava logo 
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de manhã quando chegava no escritório, todos os dias, pois tinha um cronograma 

para cumprir de entregas.  

O Vereador questionou novamente sobre o material carregado pelo 

depoente, respondendo que eram lajotas, paver e meio-fio, se também carrega 

areia, disse que não porque o caminhão é uma carroceria, e não dá para levar. Se 

no final do dia tinha que buscar esse material que sobrava das obras, disse que não, 

porque levava o material no depósito do Samae, quem levava o material para as 

obras e depois pegava o que sobrava era outra equipe. O Vereador questionou 

sobre o contrato (00:11:43): 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas tu pegava material de lajota, paver, 

essa coisas aonde então pra levar nas obras? 

 

Testemunha: Como eu falei, a Jaraguá, quando nós começamos a 

pensar serviço ela ganhou licitação de material pra Samae, aí foi, 

como eles não tem caminhão, eles fizeram um contrato pra nós 

prestar serviço quando precisasse para eles, quando tinha, que eles 

faziam pedido demandas grandes, eu ia lá e levava o caminhão só 

que, só descarregava e já partia 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mais ou menos eu tô pressupondo aqui, 

tu podes afirmar, que tu só pegava material então na Jaraguá 

Artefatos, não pegava em outro lugar? 

 

Testemunha: Não, e levava lá no deposito do Samae e 

descarregava. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Deixa eu lhe fazer uma pergunta, se o 

teu trabalho era entregar material da Jaraguá Artefatos de Cimento, 

porquê tu não foi registrado lá? 

 

Testemunha: Porque eu sou na Odeli 
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Vereador Jeferson Cardozo: Mas o caminhão, todo um serviço era 

prestado pela Jaraguá Artefatos, daquilo que tu fazia  

 

Testemunha: Parte de entrega  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Entrega, justo, porquê que Odeli 

disponibilizavam um caminhão e um funcionário para trabalhar 

exclusivamente para Jaraguá Artefatos? 

 

Testemunha: A maioria das empresas hoje elas contratam caminhão 

terceiro para fazer as entregas 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu não consigo compreender isso sabe, 

eu tenho uma empresa né, que não tem vínculo com a outra 

empresa, vamos dizer assim né, em vez de eu pegar e contratar um 

motorista, comprar um caminhão, eu loco, no caso da Charlene, do 

meu pai para fazer esse trabalho, não tem nexo isso entende, já que 

eu sou um distribuidor de lajota 

 

Testemunha: Tá e se eu tenho uma empresa, e tô com o caminhão, 

quebrado e preciso demandas grandes entregar numa obra eu não 

vou pegar um frete? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas olha que interessante tu falou, é um 

caso excepcional, é de um caminhão quebrado, é um problema que 

aconteceu  

 

Testemunha: É que ela não tem um caminhão no momento e não 

conseguiu comprar um caminhão, não sei! 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Entendi, não, me dou por satisfeito 

Presidente 
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Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento, este questionou 

onde o depoente fica quando não está fazendo entregas, tendo respondido que fica 

no escritório, mas é raríssimas vezes, porque na maior parte do tempo está fazendo 

entrega para a Odeli ou Jaraguá Artefatos de Cimento. Se se questionado quem fica 

com a testemunha no escritório, respondeu a secretária, mas não se recorda o 

nome, e mesmo assim é raro, pois a secretária faz o deslocamento das equipes e 

rua. Que trabalha na empresa desde 2014, se houveram outras secretárias, deu a 

entender que sim, mas não lembra o nome.  

O Vereador afirmou que presume que a testemunha seja pessoa de 

confiança do Sr. Marcelino, pelo tempo de registro, mas se seria capaz de informar 

algo que ele tenha feito, mesmo que o venha a prejudicar, tendo a testemunha 

respondido: “o que é certo, é certo” (00:15:28).  

Ao ser questionado se tem conhecimento que a esposa do Marcelino, 

Adriana Odeli, tinha uma empresa no ramo da pavimentação, respondeu que não 

tem conhecimento, que conhece a Adriana, mas não tem conhecimento se ela tinha 

alguma empresa. Se ele sabe quem mandava na empresa dela, respondeu presumir 

que era própria Adriana, se sabia onde ficava a empresa, disse não saber. Se tinha 

conhecimento que Marcelino e Adriana conversavam sobre a empresa da Adriana, 

também disse não saber porque é uma questão pessoal. 

O Vereador questionou novamente sobre o a retirada e entrega de 

material no Samae, tendo a testemunha reafirmado que era só entrega, em virtude 

da licitação da empresa Jaraguá Artefatos de Cimento. Sobre quais materiais 

entregue disse, paver, lajotas e meio-fio, todos de artefatos e da empresa Jaraguá 

Artefatos de Cimento. Não soube responder se havia controle de entrega desses 

materiais, ele só carregava, tirava a nota e fazia entrega, se tinha algum outro 

controle disse que nunca viu, que provavelmente a secretária sabe informar. O 

Vereador questionou (00:18:17): 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor não acha estranho que 

depois de tanto tempo prestando serviço, entregando o material pro 
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Samae, você nunca tenha visto o controle dessa entrega ser 

realizada? 

 

Testemunha: A minha parte é só entregar né fera, daí eles, eles tem 

que ver, que saiam, deixem sair, coisa da parte da empresa deles né  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu tô perguntando pro senhor se o 

senhor não acha estranho que durante tantos anos, tantos anos 

prestando serviço para o Samae, o senhor não tenha visto nenhum 

controle sendo feito da entrega do material que era contratado? 

 

Testemunha: Que que eu posso te dizer? Nada! 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor não acha estranho? Eu fiz 

uma pergunta para o senhor, você só tem que responder 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Então não acha estranho? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor quando recebe uma 

mercadoria que você pediu na internet ou contrata algum serviço 

você não olha dentro da sacola, não olha dentro do pacote? 

 

Testemunha: Quem vai perder sou eu né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor olha então 

 

Testemunha: Eu olho, mas se eu não tiver o controle quem vai 

perder sou eu né? 
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 Vereador Rodrigo Livramento: E por parte da autarquia, quando 

autarquia não olha o serviço, o produto que é entregue pelo senhor, 

o senhor não acha estranho? 

 

Testemunha: Acho que não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não acha estranho? Você olha 

quando você contrata um serviço, mas você não acha estranho que o 

Samae não olha quando contrata um serviço dela? 

 

Testemunha: Eu não sei te responder essa 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Responda a verdade, o senhor está 

compromissado em falar a verdade, o senhor veio aqui para falar a 

verdade, só responda a verdade 

 

Testemunha: Mas eu tô respondendo, se eles não, se a Jaraguá não 

tem o controle do material que sai da empresa deles, quem vai 

perder o lucro são eles 

 

O Vereador questionou se a testemunha alguma vez levou material que 

sobro do Samae para ser utilizado em uma obra de particular, tendo a testemunha 

respondido nunca (00:19:51). Ao ser questionado se conhecia o Laércio, respondeu 

que de vista, que acha que era o encarregado do Samae, reforçou que viu poucas 

vezes, ao ser solicitado para exemplificar se exaltou e disse que via no pátio quando 

fazia entrega, que reconhecia de nome pelo crachá. Ao ser questionado se conhecia 

a Evania, respondeu só de nome. 

Ao ser questionado se sabia qual a relação do Laércio e Evania com a 

Pavimentação Odeli e Vargas, disse não saber, se viu Evania e Laércio no escritório, 

da empresa, respondeu que não, ao ser questionado se viu Evania, Laércio e 

Marcelino juntos, também respondeu que não. Ao ser confrontando com os 

depoimentos anteriores, confirmou as respostas (00:22:24): 
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Vereador Rodrigo Livramento: Você só viu o Laércio e a Evania 

dentro do depósito do Samae? Engraçado porque nós temos relatos 

que era raro eles estarem lá, o senhor está compromissado em dizer 

a verdade, o senhor disse aqui que não viu o Laércio e a Evania 

dentro da empresa Odeli Vargas, não viu o Laércio e a Evania na 

frente da empresa Odeli Vargas, não viu o Laércio e a Evania nas 

obras prestadas por Odeli Vargas, é isso mesmo? 

 

Testemunha: Isso mesmo 

 

O Vereador questionando se a testemunha presenciou funcionários da 

empresa ou o próprio Marcelino entregarem presentes para o Laércio e a Evania, 

respondeu que não, se recebeu ou se outros funcionários receberam presentes da 

empresa Odeli e Vargas, respondeu que não, se tem conhecimento a própria 

testemunha ou outro funcionário recebeu presente da Pavimentação Adriana, se 

limitou em dizer: “essa aí eu não faço parte" (00:23:21). 

O Vereador Presidente, Osmair Gadotti, questionou sobre o controle, 

tendo a testemunha respondido que carregava o material para o Samae, que não 

fazia o descarregamento sem assinar a nota, que vinham funcionário fazer a 

conferência no caminhão, assinavam a nota e depois descarregava, que esse 

procedimento é aplicado à todos os clientes (00:24:14), não soube informar o nome 

do funcionário. Que o descarregamento era com o caminhão muck. 

Passada a palavra ao Vereador Ronnie Lux, foi questionado novamente o 

nome completo do depoente e o nome da esposa, momento em que a testemunha 

confirmou que a esposa é a Charlene Odeli Vargas. Ao ser confrontado com as 

informações anteriores e questionado sobre o grau de aproximação, respondeu que 

não tem muito contato com a Adriana, que não gosta muito dela, “eles lá e eu cá”. 

Sobre o Sidney e a Miriam, confirmou que conhece de vista, confirmando que o 

Sidney trabalha na produção da Jaraguá Artefatos (00:25:56). Respondeu que 

desconhece a informação se o Sidney ou a Miriam tem alguma empresa no nome 

deles. 
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Sobre o Carlos Alexandre, disse que conhece, trabalhou na Odeli e 

Vargas, prestava serviço de tapa buraco, ao ser questionado a motivo da saída do 

Carlos Alexandre da empresa, respondeu (00:27:18): 

 

Testemunha: é a rádio peão não, não tô aqui para 

cruzar. 

 

Vereador Ronnie Lux: Não se preocupe o Youri já falou aqui mais ou 

menos 

 

Testemunha: É a rádio peão, ele trabalhou um tempo certo e parece 

que ele tava na, nas horas de trabalho dele, fazendo, usando os 

empregados da Odeli Vargas, passa a fazer serviço particular pra 

ele, certo? 

 

Vereador Ronnie Lux: Certo 

 

Testemunha: E atrasando as OS que eras realizadas da Samae, os 

tapa buraco, aí ele fez muitos por baixo do pano, aí até que 

entregaram ele para o Vargas, e o Vargas procurou a saber, quando 

viu com os próprios olhos que era verdade, aí mandou ele embora. 

 

A testemunha reforçou que eram prestados serviços particulares, pelo 

Carlos Alexandre, com os funcionários da empresa, que deveriam estar à serviço do 

Samae (00:28:16). Se tem conhecimento a origem do material utilizado nessas 

obras particulares, respondeu que não, ao ser questionado se era do Samae, 

respondeu que não tem conhecimento propriamente dito, mas acredita que sim, 

porque ele não tinha de onde pegar (00:29:05). 

Ao ser questionado sobre a Patrícia Santos, informou que foi secretária 

da empresa e segundo a “rádio peão” abriu uma empresa de calcetagem após sair 

da Odeli e Vargas, se acha que houve algum investimento do Vargas na empresa da 

Patrícia respondeu que não sabe.  
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O Vereador questionou se a testemunha teria algum conhecimento se o 

Carlos Alexandre estaria solicitando algum dinheiro para ficar quieto, em outras 

palavras “fechar a boca”, tendo a testemunha respondido que não sabia. 

Foi questionado se a testemunha fazia transporte para fora da cidade, 

respondendo que sim, ao ser questionado se era serviços particulares, respondeu se 

o caminhão estava livre fazia entregas, mas não respondeu de se eram para obras 

particulares ou decorrentes de processos licitatórios. Ainda, foi questionado se 

nesse transporte era carregado meio-fio, respondendo que sim (00:30:33), se essas 

peças eram do Samae, conforme o depoimento da Patrícia que alegou que a Vargas 

pegava meio-fio do Samae, porque a qualidade era melhor, respondeu não saber. 

O Vereador questionou novamente sobre eventual empresa do Sidney e 

Mirian, tendo a testemunha reforçado que não sabia. 

O Vereador questionou sobre a relação entre o depoente e a Sra. Adriana 

Odeli, tendo a testemunha respondido que, embora more no primeiro pavimento, 

possui pouco contato, “fico só no meu canto” (00:32:10). O Vereador questionou 

quantas pessoas moram no imóvel, já que em outros depoimentos havia a 

informação de funcionário residirem no mesmo local, tendo a testemunha 

respondido que “para falar a verdade, agora, no momento, no momento, só tá eu né, 

é minha esposa e mais um funcionário, fez kitnet na parte de baixo né, e a minha 

sogra e meu sogro alugaram uma casa na praia, eles tão morando na praia”. Se eles 

estão morando na praia, a testemunha confirmou, que é a mesma praia onde mora a 

mãe da testemunha, porém, a testemunha confirmou que não costuma visitar os 

sogros (00:33:06). Ao ser questionado se é algo pessoal com eles, se limitou em 

responder que prefere ficar no próprio canto. 

Passada a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo, este questionou 

quanto tempo o depoente está casado com a Charlene, respondeu que faz tempo, 

mas não soube precisar o período. Vereador questionou a idade da filha, 

respondendo 7 anos, o Vereador questionou se o período junto é superior a isso, a 

testemunha confirmou e disse que estão juntos desde 2009 aproximadamente, mas 

casados faz pouco tempo. Sobre o regime de bens não soube responder. O 

Vereador ainda questionou (00:34:43):  
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Vereador Jeferson Cardozo: Desde 2009, se tu mora, convive com 

ela, teu advogado do teu lado aí, tu sabe que tu é sócio dela, vocês 

são, tudo que vocês adquirem, passa a ser dos dois né, tens 

conhecimento disso né. Tua esposa abriu uma empresa, certo, ela 

abriu essa empresa, quanto foi que vocês tiraram do orçamento 

familiar, daquilo que vocês tinham guardado para abrir essa 

empresa? 

 

Testemunha: Não sei te responder 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ela chegou usar dinheiro para abrir essa 

empresa? 

 

Testemunha: Não sei te responder 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Quem é o sócio dela? 

 

Testemunha: Não sei te responder também. Mas é esse negócio aqui 

não é da Odeli Vargas?  

Vereador Jeferson Cardozo: A Jaraguá Artefatos?  

 

Testemunha: Da Odeli Vargas? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não entendi 

 

Testemunha: Essa audiência aqui não é da Odeli Vargas? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: A audiência é de tudo aquilo que a 

gente perguntar, tudo aquilo que a gente perguntar, inclusive, Thiago, 

tá com advogado do teu lado, tudo aquilo que depois não 

corresponder com a verdade vai ser imputado crime de falso 

testemunho, vai responder por isso, tudo certinho, até inclusive eu 

quero deixar algo bastante claro que todos os funcionários da 

empresa já passaram por aqui e falavam que todos funcionários da 
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Odeli Vargas recebiam sempre presente final do ano, o senhor era o 

único que não recebia presente? 

 

Testemunha: Então eu tava excluído dessa 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não ganhava nada? Cesta, nada?  

 

Testemunha: Nada 

 

Vereador Jeferson Cardozo: A sua esposa, vocês são casados 

moram embaixo do mesmo teto, mora junto com seu sogro que é o 

dono da Odeli Vargas e com a sua sogra que é dona da Adriana 

Pavimentação, sua esposa é dona de uma dessas empresas que 

fazem parte de um grupo familiar que é algo muito interessante, 

porque a Adriana abriu uma empresa de pavimentação para 

concorrer com o próprio marido e licitação, e a sua esposa Charlene, 

a qual você é sócio matrimonialmente dela, vocês prestavam serviço 

para as duas empresas da família, é entregava lajota, pavimentação 

para terceiros também ou era só para família? 

 

Testemunha: Não sei responder 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas espera aí, tu é o motorista Charles, 

Thiago, como é que tu não consegue me responder isso, era só tu 

que entregava, me explica isso 

 

Testemunha: Era entrega para as empresas que compravam material 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Quais são essas empresas, o senhor 

levava, me diga quais são as empresas  

 

Testemunha: Ih, tem muitas 
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Vereador Jeferson Cardozo: Me fala o nome delas, eu quero 

ouvir o nome dela? 

 

Testemunha; Eu já fiz entrega para a Menegotti, que comprou 

material 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Comprou lá na Jaraguá Artefatos de 

Cimento? 

 

Testemunha: Lá na Jaraguá Artefatos de Cimento 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Aí o seu patrão, que não ganha R$ 

1,00 disso, te emprestava no meio do serviço para entregar lá 

 

Testemunha: Aí é entre eles, se ele não ganha o problema é 

dele, o lucro é dele, ele que tá perdendo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, não, sabe o que acontece isso 

na área trabalhista, isso dá desvio de função tu, não é 

funcionário daquela empresa, tu é funcionário eh eh eh da 

Odeli Vargas, não da Jaraguá Artefatos de Cimento entende, 

não, não fecha esse ciclo assim sabe, tu não é obrigado a 

prestar serviço a não ser teu patrão, não para Jaraguá 

Artefatos para fazer serviço privado, não sei se tu entende, 

sabia que o senhor quiser entrar com uma ação hoje contra a 

sua esposa o senhor ganharia, possivelmente, na justiça 

trabalhista, o senhor presta serviço pra ela, não fecha, não 

fecha, é muito perfeito né, o grupo familiar e a empresa a qual 

sua esposa também, possivelmente, é participa de licitação. Tu 

sabe se ela participou de alguma outra licitação também? 
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Testemunha: Ah não sei te dizer  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nunca levasse material para fora, 

por exemplo, para Barra do Sul, Barra Velha, como já foi 

delatado aqui também? 

 

Testemunha: Lá eles faz serviço comunitário 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Daí já era levado lá também? 

 

Testemunha: É, serviço comunitário 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E não tinha conversa com a Prefeitura 

de lá também assim, tal de Jesus nada? 

 

Testemunha: Nada, negócio lá, quem passou isso pra ti tá muito 

enganado, cara o negócio, o negócio lá quem paga os moradores 

não tem existe coisa com Prefeitura lá, quem paga os morador 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Os moradores não pedem rua 

 

Testemunha: É serviço, ruas comunitárias 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Os moradores não pedem autorização 

para a Prefeitura pra botar lajota? 

 

Testemunha: Aí sim, a Prefeitura só vai ver tem as tubulação tudo ok 

pra ser executado da rua e quem paga os morador 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então vamos lá, quem vendia essas 

lajotas lá pra? 

 

Testemunha: É da Jaraguá 
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Vereador Jeferson Cardozo: Ah da Jaraguá, e o senhor levava lá 

também? 

 

Testemunha: Se eu presto serviço, presto frete 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, você é funcionário da Odeli, não 

da Jaraguá, tem que separar  

 

Testemunha: Mas a empresada Odeli não pode prestar o frete do 

caminhão quando tiver parado? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas foi tirado nota disso tudo será? 

 

Testemunha: Foi tirado nota 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Presidente, quero fazer as requisições 

agora, de que período que foi isso? 

 

Testemunha: Nâo sei dizer pro senhor 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas como que tu não sabe se foi você 

que levou Thiago? 

 

Diante do embate, o Presidente Osmair Gadotti ressaltou que a 

testemunha já tinha informado que esses serviços referem-se aos contratos entre as 

duas empresas, tendo o Vereador Jeferson Cardozo, solicitado para requisitar a 

empresa referente ao contrato mencionado pela testemunha entre a Jaraguá 

Artefatos e Odeli Vargas, com reconhecimento em cartório, bem como o período e 

as notas fiscais referente a entrega de material no Município de Barra do Sul, 

também mencionado no depoimento (00:39:40). 

O Vereador Ronnie Lux pediu aparte e pediu para a testemunha 

reconhecer a foto apresentada, tendo a testemunha reconhecido a imagem que se 
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trata de uma publicação no Facebook da empresa Jaraguá Artefatos de Cimento, 

entre 2018 e 2019, no Município de Barra do Sul, tendo a testemunha lembrado da 

data e confirmou que fez a entrega nesse período. 

O Vereador Jeferson Cardozo reforçou o pedido de notas referente ao 

período mencionado e, principalmente, o contrato da Odeli com a Jaraguá Artefatos. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este questionou sobre 

quanto tempo a Adriana e Marcelino não moram mais no mesmo endereço, 

respondendo que faz um tempinho, não informando quanto tempo. Ao ser 

questionado se a testemunha teve alguma desavença com Marcelino, respondeu 

que é um sogro excelente, se há contato mais próximo entre os dois, respondeu que 

não, cada um na sua casa, mas sem desavenças ou ameaças.  

O Vereador ainda questionou sobre o pagamento da testemunha, tendo 

respondido que é um salário mínimo, que quando passa do horário ou finais de 

semana pagam hora extra, que o pagamento é feito final do mês, com o fechamento 

do cartão ponto. Pagamento em dinheiro. 

O Vereador Rodrigo Livramento questionou se a empresa Odeli tem 

retroescavadeira, tendo respondido que não, que quando precisam alugam de 

terceiros, se nos serviços do Samae a empresa alugava ou se o Samae fornecia, 

não soube responder, se a empresa tem rolo compressor, respondeu que não tem 

(00:45:20). 

Sobre a capacidade de carregamento do caminhão, respondeu que 

somente 80 metros cúbicos, segundo o Vereador Rodrigo Livramento, a licitação do 

Samae exige que o caminhão precisa ter uma capacidade mínima de cinco 

quadrado, ao ser questionado se o caminhão da Odeli atende essa capacidade, 

respondeu que não sabe. 

Passada a palavra para o Vereador Ronnie Lux, foi questionado sobre o 

caminhão que não foi mencionado durante os depoimentos anteriores, tendo a 

testemunha respondido porque o serviço de tapa buraco era feito com a F250. 

O Vereador Rodrigo Livramento ainda questionou se a testemunha levou 

material na obra do Samae, respondendo que não, ainda quem fazia essa entrega 
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nas obras grades, respondeu que acredita que o próprio Samae, pois o seu trabalho 

se limitava à levar no depósito do Samae. 

O Vereador Jonathan Reike finalizou as perguntas questionando quem 

era o funcionário que recebia o material no depósito, tendo a testemunha respondido 

que não sabia o nome, mesmo entregando muitas vezes, não reparou no nome 

assinado na nota e nem chegou a perguntar.  

Diante das informações prestadas, se deram por satisfeitos e o 

depoimento foi encerrado. 

 

2.3.2.13 Jonathan Camargo Vargas 

 

Em 19/10/2022, atendendo a convocação realizada por meio do Ofício n. 

47/2022 – CPI, foi ouvida a testemunha Jonatan Camargo Vargas, ex-funcionário da 

empresa Pavimentação Odeli e Vargas, devidamente compromissado. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, foi questionado sobre 

as funções da testemunha na empresa, respondendo que trabalhou como calceteiro 

na Odeli por pouco tempo, em torno de 20 e 30 dias em 2020. Que nesse período 

chegou a trabalhar em obras do Samae. 

Explicou a rotina de trabalho, que ia bater o ponto na fábrica. Nesse 

momento o Vereador Rodrigo Livramento pediu um aparte e questionou onde ficava 

a fábrica, tendo a testemunha respondido que fica na Jaraguá Artefatos, no Bairro 

Rio Molha, mas que não prestou serviço para a Jaraguá Artefatos. 

Ao ser questionado quantas empresas são de propriedade do Marcelino, 

respondeu que sabe que são a Odeli e Vargas e a Jaraguá Artefatos de Cimentos, 

se existem outras não soube responder.  

O Vereador questionou ainda a parte operacional nas obras, se já tinha 

buraco aberto, tendo a testemunha respondido (00:05:58): “depende, algumas vezes 

estava aberto, as vezes tinha máquina, as vezes quando chegava lá ele mandava 

abrir um pouco a mais, um pouco menos, é diversos né”. Sobre as ordens de 

serviço, respondeu que eram mais no serviço de tapa-buraco, sendo que a 
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testemunha trabalhou mais no serviço contínuo. Sobre o serviço de tapa-buraco, 

quem trabalhou mais nessa área, na época da testemunha, foi o Carlos Alexandre. 

Sobre o ponto respondeu que era preenchido pela secretária, e que o 

pagamento era por metro quadrado. Se alguém faziam as medições depois, o 

Marcelino e o Laércio faziam as conferências depois, se as medições anotadas eram 

as mesmas correspondente ao serviço feito, respondeu que nunca viu, só escutou 

falar (00:07:53). Além do Laércio, a Evania também era vista nas obras, o Ademir 

nunca viu nas obras, só uma vez dentro do Samae mesmo.  

Ao ser questionado se buscou material no Samae, respondeu que não, 

porque só fazia serviço contínuo, o que era feito com as sobras não soube 

responder, porque já ia direto para outra obra, mas acha que o material era recolhido 

pelo Vargas. 

Sobre a utilização de EPI, confirmou que recebia e que eram novos, não 

recebeu usado, que eram luvas, sapatão e óculos. Atualmente possui uma empresa 

de pavimentação, “Vebar Serviços”, mas tem trabalhado como funcionário para a 

Polaris porque possui pendências que precisam ser regularizadas, que a empresa 

da testemunha não pode participar de licitações, só fazer contratação direta, que 

chegou a trabalhar num serviço direto para a Prefeitura, “Eu fiz ali pro Harrysson, eu 

fiz ali no pátio da Prefeitura mesmo” (00:11:16). 

O Vereador questionou se a empresa do depoente tem escritório e quem 

o incentivou, tendo respondido que foi seu antigo patrão, Daniel Weber, não lembra 

o nome da empresa, mas sabe que não é parente do Marcelino. O Vereador 

também questionou sobre a Pavimentação Adriana, tendo o depoente respondido 

que não sabia, tomou conhecimento após as notícias do Samae. 

Ainda, se conhece Luana Campos, respondeu que não. Sobre os motivos 

de ter saído da empresa, respondeu que tiveram uma discussão, mas não teve 

ameaças, esclareceu que o Marcelino tem um jeito grosso, mas que nunca viu 

ameaçar ninguém (00:12:43). 

Se conhece a Miriam e o Sidney, respondeu que sim, que acham que são 

casados, que lembra deles da empresa, que acha que a Miriam administra a 
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empresa agora, mas nunca ouviu falar que os dois tenham uma empresa de 

pavimentação agora. 

Passada a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo, este questionou sobre 

inicialmente sobre o preenchimento do cartão ponto, tendo a testemunha confirmado 

que era preenchido pela secretária, que na época as filhas do Vargas eram 

secretária, tinha a “Shirley e a Charla”, que sempre era uma das duas (00:14:12).   

Sobre o recebimento de horas extras, respondeu que não tinha, que o 

pagamento era por metro quadrado, então não importava a hora que terminava, mas 

a quantidade de metros concluídos. Ainda, confirmou que todos os dias ia logo de 

manhã para a fábrica de artefatos, que quem mandava lá era o Vargas e a Charlene, 

não se recorda se a Miriam já estava lá (00:14:41). Confirmou que é sobrinho do 

Vargas. 

O Vereador questionou sobre a empresa Polaris, a testemunha confirmou 

que trabalha para eles, no ramo de calçamento e que eles possuem hoje o contrato 

do Samae e da Prefeitura, que o contrato é recente. Sobre a empresa de 

calcetagem da testemunha, informou que tem um ano e meio mais ou menos, e 

ainda respondeu (00:16:08): 

 

Vereador Jeferson: E essa tua empresa tem funcionário, tudo? 

 

Testemunha: Tem 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tudo certinho? 

 

Testemunha: Tem 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E o serviço que tu falou ele me chamou 

muita atenção, ali o Harrysson te contratou para fazer um serviço 

particular ali na Prefeitura isso?  

 

Testemunha: Isso, ali na Prefeitura, ai no Molha, ali mesmo né, a 

gente calçou todo o pátio ali 
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Vereador Jeferson Cardozo: Que tempo foi isso mais ou menos? 

 

Testemunha: Foi no final do ano 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Final do ano passado? 

 

Testemunha: Isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Faz uns 10 meses? 

 

Testemunha: Mais ou menos isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Daí ele veio e te chamou, como ele te 

encontrou pra te fazer isso? 

 

Testemunha: Pelo S. Ademir, que era nosso encarregado ali da 

Prefeitura né 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Daí ele passou pra ti 

 

Testemunha: Daí ele passou o contato, me levou até lá também, aí a 

gente conversou com o Harrysson 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo, certo, e nessa Polaris tu tá 

quanto tempo trabalhando? 

 

Testemunha: Neles? tá fazendo uns seis meses ali agora quando ele 

ganhou a licitação a gente já começou 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Daí ele contratou quando ganhou a 

licitação? 

 

Testemunha: Isso 
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Vereador Jeferson Cardozo: Ah entendi, tá e daí o Harrysson ele te 

contratou para colocar lajota? 

 

Testemunha: Isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tá ele te contratou para colocar lajota, 

não te pediu nota fiscal, nada? 

 

Testemunha: Sim, ele pediu, foi emitido nota, tudo né, pela minha 

empresa mesmo pela “Veba”, foi uma contratação imediata vamos 

dizer assim né, mas a gente foi prestou nota, prestei tudo para ele lá 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Entendi, mas não passou por licitação, 

nada? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Quanto que deu mais ou menos esse 

teu serviço, tu lembra? 

 

Testemunha: Acho que fechou uns R$ 70, R$ 80 mil alguma coisa 

assim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: R$ 80 mil mais ou menos? 

 

Testemunha: Isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Muito bem... 

 

O Vereador Jeferson voltou a questionar sobre a empresa Odeli e Vargas, 

tendo a testemunha afirmado que procurou o Vargas por uma vaga de emprego, que 
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as conversas sempre foram no escritório da Jaraguá Artefatos de Cimento, mas o 

registro confirmou que foi na Odeli e Vargas (00:17:49). 

Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento, este iniciou os 

questionamentos sobre o serviço realizado para a Prefeitura, as razões da 

contratação, tendo a testemunha respondido que o pátio estava muito feito, sendo 

consertado tudo novamente, confirmou que foi uma questão estética (00:18:43). 

Sobre o tempo de serviço na Odeli e Vargas, aos ser perguntado quais os 

equipamentos que eram utilizados no “contínuo”, respondeu: “máquina, placa 

vibratória, pá, inchada, carrinho de mão, marreta”. Sobre o uso de máquinas, como 

rolo compressor e retroescavadeira, respondeu que eram usadas e acha que eram 

do Samae, mas confirmou que nunca viu essas máquinas no pátio das empresas do 

Vargas. 

Ainda, sobre a presença de eventual engenheiro ou arquiteto 

acompanhando as obras, respondeu que não tinha nenhum desses profissionais nas 

obras do Samae. Sobre a sinalização nas obras, disse que eram sinalizadas com 

cones e placas. Sobre o período de experiência, disse que não foi a primeira obra 

que trabalhou, que não recebeu nenhuma orientação à respeito, que sabia pela 

experiência (00:20:33). 

Sobre os pagamentos, respondeu que recebia em torno de R$ 6,00 à R$ 

7,00 reais o metro quadrado, por mês em torno de R$ 3 à R$ 4mil. Sobre as 

medições, confirmou que viu o Laércio e o Marcelino nas obras, não com frequência, 

medindo as obras com trena. 

O Vereador questionou sobre o Sidney, tendo a testemunha respondido 

que não conhece. Sobre ter escutado que existiam medidas diferente, explicou que 

ouviu falar (00:22:23): 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas eu queria entender qual, em que 

momento você teve, tinha essa desconfiança de que as medidas que 

eram executadas era diferente, era, eram diferentes das medidas 

que estavam na nota, em que momento tu teve essa desconfiança, 

no momento que você trabalhava na empresa já? 
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Testemunha: Talvez sim, talvez não, tipo não tem como ter certeza 

né, porque eles que fazia a medida ali para nós, o nosso sempre tava 

certo né, o meu ali sempre ficou certinho 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Isso eu entendi, eu só quero entender 

em que momento que surgiu essa desconfiança depois, agora 

recentemente, na época que você trabalhava para a empresa, em 

que momento que você achava que tinha algo de errado? 

 

Testemunha: Hum, pode ser agora, agora 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Na época que você trabalhava na 

empresa então, você não tinha? 

 

Testemunha: Também, tipo mas não tem como dizer que é verdade, 

eu achava, mas também não tenho certeza né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Perfeito isso tá tranquilo, mas por que 

você achava que tinha essa desconfiança, o que que te levou a ter 

essa desconfiança 

 

Testemunha: Muita gente falava alguma coisa assim também 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Dentro da própria empresa? 

 

Testemunha: Isso tipo entre os calceiteiros, os rapazes, os 

funcionários mesmo né  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Além de você, você lembra, você falou 

ali dos funcionários, você lembra quais outros funcionários tinha essa 

desconfiança? 
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Testemunha: Tinha, acho que Bruno, se eu não tô enganado, tipo a 

gente é bem amigo, ali a gente conversava trabalhava junto de vez 

em quando, e só  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Então você e o Bruno achavam que 

tinha alguma coisa? 

 

Testemunha: É, normalmente, tipo a gente se falava entre nós dois 

ali só né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tinha mais alguém que acha que 

compartilhava dessa desconfiança? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você lembra o nome de outros 

funcionários que trabalhavam com calcetagem? 

 

Testemunha: Ah tem bastante ali, tem o Gilmar, tinha o Preto, tipo 

não lembro por nome assim né, mas era a gente chamava pelo 

apelido né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eles nunca desconfiaram de nada? 

 

Testemunha: Hum, aí não sei, não cheguei a conversar sobre isso 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E porque vocês tinham essa 

desconfiança? 

 

Testemunha: Acho que é de funcionário né, que hoje em dia também 

tenho uma empresa, acredito que alguns deles também tenham isso, 

eu acho 
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O Vereador Rodrigo Livramento questionou sobre a experiência da 

testemunha já trabalhou e trabalha no ramo, talvez seja por isso da desconfiança, 

então o Vereador perguntou, “com base na tua experiência de quem tem empresa 

quem trabalhou muito tempo como se constrói uma irregularidade desse tipo?”, 

tendo a testemunha respondido (00:25:19): 

 

Pois agora é que nem ele estava ali né [...] ali pelo que eu vi, ali ele 

foi, foi erro ali do Laércio, da Evania e do Diretor, tava essa 

irregulação (sic) assim todo, porque senão não tem como né, se tiver 

alguém fiscalizando ali não tem como tu fazer nada. 

 

Ao ser questionado a quem a testemunha se referia como diretor, 

respondeu ao Ademir. Ainda foi questionado sobre os atos de grosseria do 

Marcelino Vargas e o motivo da saída da empresa, confirmou que discutirem e a 

testemunha pediu a conta, que o ato não era isolado com o depoente, mas nunca 

cegou a agredir ou bater. O Vereador questionou novamente sobre a empresa 

Pavimentação Adriana, disse que tomou conhecimento agora, mas que não era ela 

que comandava, era o Marcelino. 

O Vereador ainda questionou quem buscava o material para as obras, 

respondeu que acredita que era o Samae e, se faltasse o próprio Marcelino, ou o 

Carlos Alexandre que dirigia (00:28:01). Sobre se algum momento a testemunha 

acompanhou a retirada de material do Samae, respondeu que não porque era só do 

“contínuo”, e sobre o uso de sobras de material em obras particulares respondeu: 

“nunca cheguei a ver isso” (00:28:44).  

Sobre serviços particulares, a testemunha confirmou também que chegou 

a trabalhar em obras particulares, e que nunca viu diferença na prestação de 

serviço. Se nas obras particulares tinha ordem de serviço, respondeu que não. 

Ao ser questionado sobre o Laércio e a Evania, a testemunha disse que o 

Laércio conhecia, que não tinha intimidade, mas tinha contato, sobre a Evania 

também conhecia, mas o contato era menor ainda, que viu ela numa obra do Samae 

na rua do Fort Atacadista, que é onde o período em que mais trabalhou. Que viu os 
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dois na empresa do Vargas, mas nada de anormal. Se tem conhecimento que os 

dois tenham recebido presentes, respondeu que não, e também respondeu de forma 

negativa ao ser questionado se o próprio depoente recebeu presente da empresa 

(00:29:29). 

Ainda, o Vereador questionou quem preenchia as ordens de serviço, 

respondeu que acha que o Laércio e Marcelino, que primeiro a lápis e depois a 

caneta, que na atual empresa é só preenchida à caneta: “não, o meu é só caneta, a 

gente bota o nome do funcionário, o horário e a quantidade né, aí depois, à caneta 

[...] porque eles falaram que não hein, pelo menos agora o Samae falou que não, é 

só a caneta, se tiver algum erro eles que vão corrigir”. 

A testemunha confirmou que as obras de particulares que presta 

atualmente também não tem ordem de serviço. Que atualmente, presta serviço para 

a Polaris com o seu CPF, que a empresa da testemunha, Veba Serviços, possui 

quatro funcionários registrados, que desses somente o próprio depoente presta 

serviço para a Prefeitura.  

O Vereador questionou um pouco sobre a Polaris, quantos funcionários 

possui? Que atualmente são três, todos de Jaraguá, e que prestam serviço mais 

para o Samae. Que a testemunha tem sido o encarregado das obras, mas que um 

representante da empresa de vez em quanto vem monitorar (00:33:29). Sobre os 

equipamentos utilizados, respondeu que sapatão, luva, dentro do Samae, protetor, 

óculos e capacete, que na rua não utilizam muito o capacete, que o Nilton do Samae 

tem exigido, não sabendo responder o cargo exercido, e outro contato é o Cesar 

Decker. Confirmou que o serviço e de tapa buraco e contínuo. 

Ao ser questionado como funciona a retirada de material, respondeu que 

as vezes o Samae entrega e outras a empresa busca, que geralmente é o Jackson e 

o Daniel, os outros dois funcionários da empresa que buscam, e anotavam a 

quantidade de material de que é retirado (00:35:14). Não soube responder quem é o 

fiscal do contrato. Confirmou que ninguém se apresentou como o fiscal ou gestor do 

contrato. Que também nenhum engenheiro ou arquiteto acompanham os serviços, 

mas que não sabe se o Cesar é algum engenheiro, que está quase todo dia, “dando 

uma passada”, ou Cesar ou Carlos. 
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Comparado ao serviço da época do Marcelino Vargas, respondeu que 

atualmente o acompanhamento das obras do Samae, parece estar um pouco mais 

rígido, a exemplo das metragens, anotam as metragens de fato, parece que 

atualmente está melhor. Sobre a retirada do material, explicou que somente o 

Jackson e o Daniel que retiraram, porque eles trabalham no serviço de tapa-buraco, 

quando a testemunha trabalha no contínuo. Se o material é contado na retirada do 

depósito, respondeu que sim, que anotam a quantidade e o nome, que não se 

recorda o nome do funcionário que acompanha (00:37:35). Sobre o material do 

contínuo, como areia, respondeu que o Samae entrega, no tapa-buraco, acha que 

conta por “carrinho” ou “pá”, mas confirmou que não tem balança ou outro tipo de 

medidor. 

Passada a palavra ao Vereador Ronnie Lux, esse questionou sobre o 

registro do ponto, se o registro era diário ou semanal, tendo a testemunha 

respondido que eles faziam isso, mas só assinava no final do mês ou da semana, 

que o ponto era batido na empresa Jaraguá Artefatos de Cimento (00:40:19). Ao ser 

questionado porque na empresa Jaraguá Artefatos, respondeu porque sempre 

estavam ali, ali reuniam e distribuíam as equipes para as obras.   

Sobre as empresas da família Vargas, confirmou que soube agora que 

são três, contando a Pavimentação Adriana. Se a testemunha tem conhecimento 

que se as empresas da família Vargas foram abertas para participar e concorrer em 

licitações, disse não saber. O Vereador questionou quem é Daniel, tendo a 

testemunha respondido, Daniel Jacobovski, trabalha atualmente com a testemunha. 

Sobre a empresa Ivan Vargas Pavimentação, respondeu que é de um rapaz que 

mora no bairro Rio Molha, não sabendo responder se possuem grau de parentesco, 

mas afirmou que nunca trabalharam juntos e não se dão bem (00:42:26). Ainda, 

sobre a empresa Thiago Vargas Pavimentação, respondeu que é do primo e 

sobrinho do Vargas, que não participam de licitações, é uma empresa recente. 

Se o Sidney e Miriam, possuem uma empresa, respondeu que não, mas a 

Miriam respondeu que sempre se portou como dona, que o nome do Sidney Alves 

Penteado, não é estranho. Se atualmente a Miriam, o Sidney e a Charlene, 

administram as empresas do Vargas, respondeu que é bem provável (00:43:07). 
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O Vereador Ronnie ainda questionou sobre o Youri de Góes, tendo a 

testemunha confirmado que conhece e reconheceu por foto, confirmou que também 

conhece a Patrícia dos Santos, que trabalhou na empresa Odeli e Vargas, e também 

conhece o Carlos Alexandre, tendo reconhecido por foto. O Vereador questionou se 

a testemunha sabe as razões da saída do Carlos Alexandre da empresa, tendo a 

testemunha respondido que não sabe. Ao ser questionado se tem conhecimento que 

o Carlos Alexandre deslocava equipe de obras para o Samae, para obras 

particulares, fazendo uso, inclusive de material do Samae, a exemplo do Loteamento 

Papp, tendo a testemunha respondido que não sabia (00:46:39). 

Além disso, questionou se tem conhecimento que material do Samae, 

foram deslocados para obras em outras cidades, como Barra Velha e Barra do Sul, 

tendo a testemunha respondido que tomou conhecimento recentemente, porque 

ainda mantém contato com o Carlos Alexandre, porque são primos. 

O Vereador questionou se “o senhor Marcelino Vargas ou Charlene ou 

Adriana ou alguma contabilidade que eles indicaram em algum momento, auxiliou 

algum dos familiares na abertura de alguma empresa?”, tendo a testemunha 

respondido que não (00:48:02). A testemunha foi novamente submetida o 

reconhecimento por foto, confirmando se tratar do Sidney Alves Penteado, marido 

da Miriam. Que o Sidney ainda trabalha na empresa, mas não exercer atividade 

aparente ao de proprietário, só funcionário mesmo. 

O Vereador questionou se atualmente, nas anotações das ordens de 

serviço, se houver alguma rasura e apresentar uma justificativa no Samae, não 

impede o pagamento? A testemunha respondeu esclarecendo, que atualmente eles 

anotam da ordem, então o Carlos e o Julimar conferem as medições in loco e 

confrontam as informações (00:49:41). 

Sobre a retirada de materiais, segundo a testemunha soube, melhorou o 

controle e está mais rigoroso, comparado ao período da Odeli e Vargas. Se a 

testemunha trabalhou sem registro, confirmou que sim, mas bem pouco. Se a 

testemunha sabe quanto tempo o Carlos Alexandre trabalhou na empresa Odeli e 

Vargas, respondeu que acha que foram 2 ou 3 anos, não sabendo responder com 

certeza se saiu antes do Carlos Alexandre, mas acredita que sim. O Vereador 
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Ronnie deixou o registro das datas das demissões, sendo a rescisão de Jonathan 

Camargo Vargas em 16/04/2019 e de Carlos Alexandre em 30/01/2020. 

O Vereador questionou também sobre a testemunha ganhou algum tipo 

de incentivo do Marcelino Vargas para abrir a empresa, tendo a testemunha 

respondido que não. Sobre as restrições para participar de licitação do Samae, a 

testemunha esclareceu que o Samae exige contratualmente uma experiência 

mínima em prestação de serviço, estabelecendo uma metragem mínimo como 

comprovação, não tendo a empresa da testemunha alcançado o mínimo contratual 

ainda.   

Ainda, sobre o serviço na Prefeitura, se era por uma questão de estética, 

explicou que o pátio estava “bem feio”, com buracos, lajotas soltas, quando 

passavam carros, respingavam nas pessoas (00:54:38). Sobre a relação entre 

Marcelino Vargas e Edevaldo Campos, a testemunha esclareceu que Marcelino foi 

funcionário do Edevaldo Campos.   

O Vereador questionou se na opinião da testemunha, o Laércio era 

pessoa íntima da família, tendo a testemunha respondido (00:55:38): 

 

Testemunha: Não vou dizer bem íntimo, mas ele sempre estavam ali 

no naquele escritório do Artefatos, ele sempre tavam 

 

Vereador Ronnie Lux: Reforçando, é só para concluir minha linha de 

raciocino, ele estava lá sempre desempenhando as funções que lhe 

cabiam no serviços da Samae ou eventualmente, ah vou dar uma 

passadinha para tomar um café? 

 

Testemunha: Os dois  

 

O Presidente Osmair Gadotti, tomou a palavra e questionou sobre o 

relacionamento da testemunha e do Carlos Alexandre, tendo a testemunha 

confirmado que são primos, ao questionar se sabe as razões da saída do Carlos 

Alexandre da Odeli e Vargas, confirmou que não sabe, mas ficou sabendo que o 

Vargas ficou sabendo de um serviço particular do Carlos Alexandre na “Vande”. Não 
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soube explicar se nesses serviços particulares eram usados material do Samae. O 

Presidente questionou porque só depois da instauração da CPI que começaram a 

falar sobre metragens anotadas a maior, tendo a testemunha respondido (00:58:01): 

“Que daí teve as provas realmente né, tipo tem prova ali tu sabe que isso foi 

verdade, senão ninguém teria saído de lá até agora né”.   

Sobre as pessoas que desconfiavam, ele e o Bruno, porque 

conversavam. Além disso, sobre as empresas das famílias Vargas, respondeu que 

só as empresas do Marcelino Vargas, a Jaraguá Artefatos, Odeli e Vargas e 

Pavimentação Adriana. O Presidente questionou se a testemunha e o Carlos 

Alexandre costumam falar sobre a CPI, não muito, só comentaram que estavam 

sendo intimados para depor. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este questionou se o 

Marcelino Vargas ainda possui relação de amizade com o Edvaldo Campos, 

respondeu que ainda se visitavam, mas não tem certeza se Luana Campos possui 

algum grau de parentesco com Edevaldo.  

O Vereador questionou sobre o pai do depoente que também trabalha 

com pavimentação, a testemunha confirmou que seu pai trabalhou na empresa Odeli 

e Vargas, mas saiu para abrir uma empresa de calcetagem com Ivan Vargas, mas 

que essa empresa não trabalha com licitação. A testemunha também esclareceu 

que Daniel Jacoboski é funcionário da testemunha, e que Daniel Weber é seu antigo 

patrão, pessoas diferentes.  

O Vereador questionou ainda sobre os equipamentos utilizados nas 

obras, como makita, tendo a testemunha confirmado que ele costuma usar, e 

guilhotina também. A testemunha confirmou que no serviço contínuo não preenchia 

ordens de serviço, mas não sabe dizer como era feito o controle das obras, que isso 

era com o Laércio e o Marcelino. 

O Vereador também questionou se a testemunha conhece a pessoa de 

Calosney, inicialmente informou que não conhecia, mas depois lembrou do fato de 

estar preso, porém, não soube informar em detalhes os motivos da prisão, apenas 

que foi uma tentativa de homicídio a facadas, contra outro funcionário. 
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Passada a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo, este questionou 

novamente sobre o serviço na Prefeitura (01:05:40): 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Vargas eu não tô conseguindo me dar 

por satisfeito a questão do serviço prestado na Prefeitura, o teu atual 

patrão ele, tu tinha comentado que no Samae faz seis meses que ele 

ganhou a licitação no Samae né? 

 

Testemunha: O Polaris? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Isso 

 

Testemunha: Isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E ele já prestava serviço antes disso lá? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Faz quanto tempo que ele ganhou a 

licitação lá? 

 

Testemunha: Faz um, isso mesmo agora quando saiu né 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Também faz seis meses? 

 

Testemunha: Não sei foi que ele, antes não era ele né, era o Vargas, 

aí até eu trabalhei um tempo pela “UniW”, a ex do meu patrão, que 

hoje em dia que me motivou eu ter a minha 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Essa que tava licitada na Prefeitura? 

 

Testemunha: Isso, essa que tava licitada na Prefeitura 
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Vereador Jeferson Cardozo: Me explica isso então Vargas, porque 

que eles não pegaram a empresa que tava licitada e foram contratar 

você? 

 

Testemunha: Por, não sei, porque ali tipo, eu tinha conhecimento ali, 

porque essa UniW era, ele era meu patrão né, até então o irmão dele 

morreu, aí ele me deixou a empresa para mim, ele ficou em 

depressão algum certo tempo foi embora para Curitibanos e eu fiquei 

assumindo, ali onde que me motivou a abrir a minha própria empresa 

hoje em dia 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Entendi, entendi 

 

Testemunha: Aí quando o negócio do Harrysson, eu que já tava tipo 

dominando ali a empresa do Daniel Weber 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Entendi, entendi, até aí perfeito, as 

lajotas que tu trocou foi aquelas ao redor ali da Prefeitura? 

 

Testemunha: Isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu me lembro, disso aí, eu me lembro 

dessa obra, mas ali o que apresente, era só mais um alguma outra 

lajota tava deslocada, era isso mais ou menos né, não tinha 

nenhuma que apresentava risco para alguém ali né? 

 

Testemunha: Risco, risco não, mas era estética e que nem ele falou 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Só pra ficar mais bonito ali né, seria 

isso. 

 

Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento, este questionou 

sobre a empresa da testemunha Weba Serviços Ltda., especificamente sobre o 
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nome, tendo a testemunha informado que é em referência ao antigo dono e patrão 

da testemunha, Daniel Weber, que não é o mesmo Daniel que trabalha junto na 

Polaris. 

Sobre o porquê da coincidência de muitas pessoas da família Vargas, 

todos parentes, inclusive a própria testemunha, abrirem empresa de calcetagem, a 

testemunha respondeu “dinheiro né” (01:08:06), ao ser questionado porque a família 

dele entrou no ramo e outras pessoas não, respondeu que acha é medo, medos 

correspondentes a própria administração da empresa de “quebrar”. Ao ser 

perguntado sobre uma eventual reserva de mercado, negou, e afirmou que não acha 

estranho o interesse da família nesse ramo de atividade. 

O Vereador questionou se o serviço prestado para a Prefeitura é diferente 

do serviço para o Samae, se há diferença na execução e equipamentos usados 

(01:09:04), testemunha respondeu: “Não, é quase o mesmo serviço [...] não, é a 

mesma coisa, é para nós, já é a mesma coisa né, que é tudo é mesmo ramo, [...] é o 

mesmo serviço, é máquina, é caminhão, é carrinho, é luva, tudo [...]”. Sobre eventual 

diferença de valores para meio-fio, contínuo e tapa-buraco, respondeu que sim, em 

valores, ainda acrescentou: 

 

 Valores de meio-fio, contínuo e tapa-buraco, [...] não, é que meio-fio 

é por metro corrido né, que não tem como fazer ele, tem que fazer 

em linha reta com eles, o tapa-buraco é o mais caro se eu não tô 

enganado, porque tu tem que fazer a escavação com uma picareta, 

não existe máquina né, e fazer a retirada do material com aquela 

nossa camioneta e levar até o Samae, e o contínuo é um pouquinho 

mais em conta porque tem as máquinas do Samae que ajudam né. 

 

Ao ser perguntado sobre valores, não soube informar, confirmou que a 

Polaris não tem maquinário, “só placa vibratória e o sapo” e reforçou que não há 

diferença entre os serviços da Prefeitura e Samae. 

Passada a palavra ao Vereador Ronnie, este questionou (01:12:07): “Por 

favor, rapidinho só para concluir aqui algum alguns apontamentos, a Patrícia falou 

aqui que é um serviço que não dá muito dinheiro, então a princípio, ele gera uma 
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boa lucratividade para as empresas”, tendo a testemunha respondido que sim. Se a 

testemunha conhece a empresa LCC, de Luana C Campos, respondeu que não e 

não soube informar se o Edevaldo Campos possui algum envolvimento com essa 

empresa.  

O Vereador Ronnie questionou ainda sobre alguma sugestão para 

melhorias no controle e fiscalização para evitar futuras irregularidades, a testemunha 

respondeu que do jeito que o Samae está agora, melhorou bastante. Sobre 

eventuais novas informações que pudesse contribuir para os trabalhos da CPI, a 

testemunha não trouxe nenhuma informação nova, só afirmou que a investigação se 

faz necessária para buscar a irregularidades e punir os responsáveis. 

Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento, este questionou 

sobre se, além da Polaris, mais alguma empresa presta serviço de tapa-buraco ou 

contínuo para a Prefeitura ou Samae, tendo a testemunha respondido que não, só a 

Polaris. Se a testemunha possui ciência de alguma irregularidade atualmente na 

Prefeitura ou Samae, respondeu que não, e também que não tem melhorias para 

sugerir, do jeito que está, está muito bom. Confirmou que são os procedimentos são 

bem parecidos, com a diferença que no Samae tem as ordens de serviço e na 

Prefeitura tem o encarregado para fazer as medições (01:15:55). 

O Vereador questionou se a testemunha sabe informar onde ficava a 

Adriana Odeli durante o expediente da empresa, respondendo a testemunha que a 

Adriana ficava em casa, fazendo trabalhos domésticos, que não via ela na empresa 

e não sabe informar se nessa época ela já tinha a empresa Pavimentação Adriana. 

Sobre o Thiago Feliciano, respondeu que conhece e confirmou que era 

genro do Marcelino Vargas, que via ele na empresa porque trabalhava com entregas 

no caminhão, que poucas vezes viu ele no escritório. Se acha que o Thiago 

conhecia Evania e Laércio, respondeu que sim, porque viu eles no escritório ali na 

“Artefatos”. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, foi questionado onde 

ficava exatamente a empresa Odeli e Vargas, a testemunha respondeu que ficava 

na parte debaixo da casa, no primeiro piso, que tinha um escritório ali, mas ficava 

fechado, porque a maior parte do tempo, a família ficava na fábrica da Jaraguá 
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Artefatos. Se a Adriana ficava no escritório, a testemunha respondeu que nunca viu, 

e se a testemunha viu a Adriana com o Laércio e a Evania, respondeu que não, só o 

Marcelino, finalizou dizendo que não participou das confraternizações da empresa. 

Assim, o depoimento foi encerrado. 

 

2.3.2.14 Valmira Cristiana Peyerl Palhano 

 

Em 19/10/2022, atendendo a convocação realizada por meio do Ofício n. 

55/2022 – CPI, de evento n. 155, foi ouvida a testemunha Valmira Palhano, 

servidora do Samae, conforme termo de oitiva de evento n. 169. 

Ao responder os questionamentos do Vereador Jonathan Reinke, disse 

que trabalha no setor de contabilidade na área de emissão e liquidação de 

empenhos, conferindo as notas, “liquido e passo para pagamento”. A tramitação do 

pagamento segue com o recebimento das notas, que normalmente vem do setor de 

compras, fazem a planilha e mandam para a depoente, “ou então o almoxarifado e 

setores”, o gestor fiscal ou até mesmo o diretor, encaminha para o setor de 

contabilidade, conferindo a nota fiscal e a planilha de acompanhamento do saldo – 

que também tem informações acerca da retenção de imposto e encargos para 

conferência –, e é feita a liquidação do empenho. 

Sobre o contrato da Odeli e Vargas, informou que não participou da 

licitação e não acompanhou o contrato. Ainda, informou que não tem acesso às 

ordens de serviço, que apenas faz a liquidação do empenho. 

Ao responder as perguntas do Vereador Jeferson Cardozo, respondeu 

que não respondeu a nenhuma PAD (processo administrativo disciplinar) e que a 

sua função não é fazer os pagamentos, mas sim a liquidação, após diretorias 

assinam e encaminhamento para o tesoureiro para pagamento. 

Confirmou que já viu as notas e empenhos da Odeli, mas nunca recebeu 

um pedido para agilizar o pagamento, que geralmente o pagamento é feito em 10 

(dez) dias, dentro da ordem cronológica. Sobre a data do dia 25, respondeu que é a 

data de fechamento das notas para depois encaminhar para liquidação.  
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Sobre a GFIP - Guia de Recolhimento do FGTS e de Informações à 

Previdência Social –, disse que conferia as guias dos funcionários das empresas, 

com base no relatório, porque é uma determinação do contrato. Sobre os demais 

funcionários, respondeu que trabalham ainda no setor o “Thiago, tesoureiro, o 

Guilherme, que é o escriturário, trabalhava a Leunice, a Letícia que é a contadora e 

o Leonardo que é o contador e coordenador do setor”, antes do Leonardo era a 

Ivone, que hoje é aposentada. 

Perguntada se percebeu uma duplicidade de pagamentos, disse que não 

porque não faz pagamentos e também não recebeu nenhuma anormalidade nas 

notas fiscais porque elas são notas únicas referente ao serviço do mês, que não 

trazem um descritivo de ruas trabalhadas, apenas o total da metragem do serviço 

realizado. Que o relatório apontava os locais das obras, mas a sua função não era 

fiscalizar, que a obrigação de conferência é da Diretoria de Obras, no caso a Evania 

ou alguém delegado por ela, mas não soube indicar o nome. 

O Presidente da CPI fez constar em termo: “A conferencia e a descrição 

anterior a nota fiscal, das ordens de serviço, quais eram as ordens e se existiam 

ordens sobrando após a emissão da nota fiscal”. 

O Vereador Jeferson pediu novamente para palavra para fazer constar: 

“O nome do responsável pela conferencia, até então a gente o responsável pelo 

setor que seria a Evania, botar o nome para a gente procurar também”. 

Dada a palavra para o Vereador rodrigo Livramento, que iniciou os seus 

questionamentos, tendo a depoente respondido que outro colega do Samae no setor 

era o Sr. Jeferson de Gasper, que saiu do Samae para outro emprego melhor, que 

parece que está morando em Curitiba, que saiu antes da pandemia, e que não se 

recorda qual era a formação e a função, acha que era escriturário, mas acha que 

não era comissionado. 

Sobre a Evania, não sabe a sua formação, que era Diretora de Obras, 

que o seu setor não era próximo a ela, que não tinha contato próximo, que via 

coordenando os trabalhos externos e que não sabe se a formação dela era alinhada 

ao cargo. Ainda que acha que tem pessoas competentes trabalhando no Samae e 

que esse era um cargo político. Não soube se o cargo era próximo ao Diretor 
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Presidente do Samae, Sr. Ademir Izidoro, mas não sabe se eram amigos, respondeu 

ainda que parece que ela era filiada a algum partido, porém, não soube informar a 

sigla, que a Sra. Evania apoiou o Antídio, que viu em fotos de campanha a presença 

dela em eventos, mas não soube responder se o cargo que ocupa é correlato ao 

apoio político. 

Sobre se os funcionários do Samae eram coagidos para apoiar 

determinado partido político, respondeu que não, ela não. 

Ao ser questionada sobre os procedimentos do setor, disse que em caso 

de dúvida sobre o valor do empenho questiona a pessoa que emitiu, que nunca 

ocorreu de requisitar fiscalização ou auditoria. 

Após a denúncia que foi feita sobre o contrato da Odeli e Vargas, disse 

não ter ciência, mas que houve uma reunião geral com o Presidente Gustavo 

Roweder, tendo este informado que ocorreria a CPI. 

Ainda sobre os trabalhos da CPI e das investigações internas no Samae, 

disse que não tem ciência do andamento dos trabalhos, apenas que estão 

investigando de forma genérica. E que acredita que o responsável pelo contrato 

poderia ter chamado uma auditoria para apurar eventual irregularidade. 

Ao responder os questionamentos do Vereador Ronnie Lux, informou que 

sua função era só fazer a conferência de documentos, e nada mais, a parte do 

serviço executado não cabia à sua função e nenhum do setor. 

Encerrado o depoimento. 

 

2.3.2.14 Sidnei Alves Penteado 

 

Em 21/10/2022, às 08h00, no Plenário da Câmara de Vereadores, 

atendendo a convocação realizada por meio do Ofício n. 36/2022 – CPI, foi ouvida a 

testemunha Sidnei Alves Peteado, funcionário da empresa Jaraguá Artefatos 

Cimento, devidamente compromissada. 

Passada a palavra para Vereador Jonathan Reinke, este questionou 

sobre as atividades da testemunha junto a empresa Jaraguá Artefatos de Cimento, 

tendo a testemunha afirmado que trabalha como vigilante, rendo ainda que a 
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proprietária da empresa é a filha do Vargas, Charlene. Ao ser questionado sobre as 

empresas da família, respondeu que acha que são duas, Jaraguá Artefatos de 

Cimento e a outras não se recorda o nome. Que trabalha como vigilante, mas 

mudou recentemente para a função de operador de máquinas. Esclareceu que está 

em torno de nove meses nessa função, mas que trabalha na empresa em torno de 

um ano e oito meses. Que desde que iniciou na função fica na máquina o dia inteiro, 

ao ser questionado se trabalhava em outra função antes, como calceteiro, 

respondeu que não.  

O Vereador questionou se tem algo a relatar sobre os serviços prestados 

ao Samae, tendo a testemunha respondido que não, porque trabalha em local 

fechado o dia inteiro, então não tem como saber as pessoas que circulam pela 

empresa, incluindo servidores do Samae. Ao ser questionado o local que bate o 

ponto, respondeu que no escritório, e mesmo assim nunca viu ninguém do Samae. 

O Vereador questionou ainda sobre a Mirian, tendo o depoente 

confirmado que é sua esposa, que trabalha na empresa Odeli e Vargas, mas não 

soube responder em qual função. 

Passada a palavra a Vereador Jeferson Cardozo, este iniciou os seus 

questionamentos (00:07:23): 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Sidney quanto começou na empresa 

Jaraguá Artefatos, tu foi contratado como vigilante: 

 

Testemunha: Como vigilante 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E tu trabalhou quanto tempo como 

vigilante até mudar para operador de máquinas 

 

Testemunha: Agora, exato, exato, não tenho 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Que ano tu entrou lá? 
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Testemunha: Entrei em junho, março, abril, se não me engano mês 

de junho, junho de 2019, 20 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então tu tá dois anos lá, dois anos e 

pouquinho 

 

Testemunha: Não chega a dar dois anos agora, uma coisa assim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: 2020. Tu começou como vigilante e lá tu 

ficava o dia inteiro então né, nessa parte de vigilância ou era de 

noite? 

 

Testemunha: Não, a noite, a noite 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ah tu trabalhava de noite daí 

 

Testemunha: Aí como o outro operador se machucou, pediu a conta 

na realidade, deus uns problemas particular, ele andou se 

machucando, aí ele saiu daí, aí eu passei para a função de operador 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Só para constar na Jaraguá Artefatos 

existe o escritório lá só da Jaraguá Artefatos ou ali no mesmo terreno 

opera alguma outra empresa? 

 

Testemunha: Não, só Jaraguá 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então tá. Sidney, quem que te ensinou a 

trabalhar com essa máquina aí, de operador? 

 

Testemunha: Quem me ensinou? Os técnicos da Menegotti, é uma 

máquina da Menegotti e eles que passam 
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Vereador Jeferson Cardozo: Mas quem que te ensinou tem que botar 

tantos de material para sair lá no final isso ou aquilo, quem foi que te 

deu essas coordenadas assim 

 

Testemunha: Ah, isso é estudo né, livros e coisa 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas ninguém chegou a te dar uma 

ordem direta, chegar lá perto para te explicar como é que funcionava 

isso, nada?  

 

Testemunha: No caso que eu falei, esse cara que trabalhava lá, 

alguma coisinha pouca, coisa eu aprendi com ele, mas o resto foi 

tudo o pessoal da Menegotti que foi me, foi um técnico deles lá, a 

partir de hoje vamos fazer assim, assim e aí seguimos aquela receita 

 

 Vereador Jeferson Cardozo: Certo, todos os depoimentos que nós 

estamos ouvindo Sidney, eles falam que sempre recebiam né do, do, 

Odeli Vargas o pagamento em dinheiro tu também recebia o 

pagamento em dinheiro ou era depósito em conta 

 

Testemunha: Não, o meu é Jaraguá não tem nada com a Odeli 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, não, sim, mas, tu recebeu teu 

pagamento em dinheiro também ou depósito em conta? 

 

Testemunha: O meu em conta 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Em conta tu recebia? 

 

Testemunha: É 

 

O Vereador questionou a testemunha sobre eventuais presentes, 

(00:09:51), tendo o depoente respondido que a cesta de Natal é comum, todos os 
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funcionários ganham, é tradição, se o funcionário Thiago Feliciano, esposo da 

Charlene também ganha, respondeu que não sabe, porque ele não trabalha na 

Jaraguá Artefatos. Ao ser questionado que o Thiago Feliciano trabalha presta 

serviço terceirizado para a Jaraguá Artefatos para carga e entrega de materiais, 

desviou do assunto e respondeu que como trabalha dentro de uma sala na operação 

de máquina, não sabe responder. Se tem câmera de vigilância, disse que dentro 

não, só na portaria, mas acha que não está operando. 

Diante da informação, o Vereador Jeferson Cardozo requisitou (00:11:08): 

“Presidente eu faço a requisição do Senhor, requisitar essas filmagens para nós 

verificarmos se existe ou não algum contato externo né, de quem busca, de quem 

não busca, para a gente conseguir depois apurar os fatos, tudo certinho”.  

O Vereador voltou a questionar sobre as cestas de final de ano, tendo 

confirmado que todos os funcionários ganhavam. Vereador reforçou a pergunta se 

alguma vez a testemunha viu os servidores ou carro do Samae na empresa, tendo 

reafirmado que não. 

Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento, iniciou os 

questionamentos sobre as atividades da testemunha antes de trabalhar na Jaraguá 

Artefatos, tendo respondido que exercia função de vigilante pela empresa E Brasil 

Seguranças, de Curitiba, que trabalhou por mais de 12 anos nessa empresa. 

Respondeu ainda que veio para Jaraguá em busca de salário melhor, que na 

Jaraguá Artefatos trabalhava de noite – das 18h às 6h –, e ficou nessa função por 

um ano e dois meses aproximadamente, mas não sabe dizer a data exata que 

iniciou nas novas funções. 

Sobre os colegas de trabalho, explicou que são em quatro, a secretária 

Shirley, Ricardo – que é haitiano – e o Irineu, mas não soube dizer o nome exato, ao 

responder se trabalhou em outras empresas do Vargas, respondeu que não, o 

registro é somente na Jaraguá Artefatos. 

O Vereador questionou sobre a Mirian, a testemunha confirmou que é sua 

esposa, que ela trabalha na Odeli e Vargas e como são endereços diferentes, 

confirmou que se veem pouco durante o dia. O Vereador confrontou o depoimento 

da testemunha no Processo Administrativo do Samae (00:14:56): 
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Vereador Rodrigo Livramento: No seu depoimento do Samae você 

disse que trabalhava pouco na rua, mas fazia serviços de ruas 

quando a Mirian faltava, o que que mudou? 

 

Testemunha: Serviço de rua, lá de vez em quando, que a 

caminhonete era da Jaraguá, eu dirigia caminhonete, mas serviço de 

rua não fazia não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Então tu nunca fez serviço de rua? 

 

Testemunha: Serviço de rua não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas você dirigia a caminhonete? 

 

Testemunha: A caminhonete da Jaraguá 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Qual que era a caminhonete da 

Jaraguá? 

 

Testemunha: É uma estrada vermelha  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Estrada vermelha, e você dirigir essa 

caminhonete para quê? 

 

Testemunha: Ir para casa voltava alguma coisa assim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ia pra tua casa? 

 

Testemunha: É, como tinha horário pra retornar de volta, aí às vezes 

eu pegava, bem pouco também, de vez em quando 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tá mas essa camionete era da 

empresa? 
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Testemunha: É, da empresa 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E a empresa cedia para você para ir 

para casa de voltar? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É que no seu depoimento no Samae, 

você falou que quando a Miriam faltava e não podia fazer o serviço, 

você fazia serviços de rua, certo? 

 

Testemunha: Não lembro 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não lembra, mas o que que você 

lembra hoje, era isso que acontecia quando a minha faltava você 

pegou o eventualmente a caminhonete para fazer serviço? 

 

Testemunha: Cara, não lembro 

 

O Vereador Jeferson Cardozo, tomou a palavra e reforçou o compromisso 

legal para falar a verdade e o risco do crime de falso testemunho.  

Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento novamente, este 

questionou sobre a retirada de material no Samae, quem era o responsável pela 

retirada, tendo a testemunha respondido que não lembrava (00:16:57). Ao confrontar 

a informação com o depoimento no Samae, ocasião em que afirmou que era a 

Mirian que retirava o material do Samae, disse não se recordar. Ao questionar quais 

as funções da esposa na empresa Odeli e Vargas, respondeu não saber, porque 

não se conversam em casa sobre trabalho, o Vereador questionou novamente, 

tendo respondido que achava que ela poderia exercer mais de uma função, tipo de 

escritório.  

Ao ser questionado se possuem empresa registrada no nome, respondeu 

que não, se buscou material no Samae no lugar da Mirian, também respondeu que 
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não. Ao ser questionado como funciona o controle de retirada de material no Samae 

ou se alguma vez acompanhou a retirada de material, respondeu que não. Também 

respondeu de forma negativa, que não sabe o que é feito com as sobras de material, 

para onde era levado. 

Se a testemunha conhece o Laércio, respondeu que a Charlene 

comentou com a testemunha sobre ele, mas nunca viu ele no escritório. Se conhece 

a Evania, respondeu que não. O Vereador perguntou se a testemunha recebeu 

alguma orientação do pessoal da Jaraguá Artefatos de Cimento, respondeu que 

falaram apenas para responder as perguntas (00:19:53). Se a testemunha se sente 

pressionado pela empresa, respondeu que não. 

Sobre as ordens de serviço, quem preenchia da empresa, se haviam 

rasuras, como eram anotadas, respondeu não para todas as perguntas. Se conhece 

ou ouviu falar na empresa Pavimentação Adriana, respondeu que não. 

Passada a palavra ao Vereador Ronnie Lux, foi questionado se a Patrícia 

dos Santos trabalhou na empresa Odeli e Vargas, tendo a testemunha dito que não 

se recordava, que acha que não era da época dele. 

O Vereador questionou ainda sobre confraternizações, respondeu que 

pela Jaraguá Artefatos não teve nenhuma festa de final de ano, e na Odeli e Vargas, 

desconhece alguma festa, ao ser perguntado se numa confraternização da empresa 

Odeli e Vargas a esposa iria sozinha ou convidaria a testemunha, se limitou em dizer 

que não foi (00:22:01).  

Se a testemunha conhece o Carlos Alexandre, respondeu que não, o 

Vereador apresentou a foto da pessoa do Carlos Alexandre, reforçou não conhecer. 

Se a testemunha conhece um funcionário de nome Youri da Odeli e Vargas, disse 

não conhecer, ao ser questionado se conhece algum funcionário da Odeli e Vargas, 

afirmou somente a esposa. O Vereador Ronnie Lux apresentou a foto de Jonathan 

Camargo Vargas, de apelido Varguinhas, sendo que a testemunha afirmado que não 

conhece, e então o Vereador confrontou as informações (00:25:28):  

 

Vereador Ronnie Lux: Só para constar, a foto que eu apresentei é do 

Jonathan Vargas, “Varguinhas”, que ele é parente do Marcelino, 
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entendo, eventualmente, que não conhece ele, o que me causa na 

verdade estranheza é que a informação dele, é que quando ele ia 

trabalhar ele é direto para a Artefatos Jaraguá, mesmo sendo 

funcionário do Odeli Vargas, o senhor tem conhecimento de algum 

outro colaborador que trabalha na Odeli Vargas, se dirige 

diretamente até a Jaraguá Artefatos, para inclusive talvez bater ponto 

naquele local?  

 

Testemunha: Não desconheço 

 

Se a testemunha conhece a Shirley, respondeu que sim, que é a 

secretária, sobre o horário de trabalho, respondeu que é o horário comercial, assim 

como os demais funcionários. Ao ser questionado sobre o cartão ponto, disse que 

preenche manual e que no final do mês é recolhido. O Vereador confrontou as 

informações de horários da Shirley com as intimações que foram realizadas 

presencialmente, sendo que segundo era colhido, que ela estaria viajando, tendo o 

Vereador questionado se ela estava na empresa durante a semana, e a testemunha 

respondido que esteve na terça-feira (00:27:15).  

O Vereador questionou novamente sobre a Mirian, se ainda trabalha na 

Odeli e Vargas, tendo o depoente respondido que sim, ao questionar se ela 

desempenha alguma função na Jaraguá Artefatos, respondeu que não (00:28:15), 

tendo o Vereador confrontando com novas fotos, juntadas nos documentos de 

Evento n. 185, extraídas do Facebook da Jaraguá Artefatos, em que aparece a 

Mirian sentada na recepção da Jaraguá Artefatos de Cimento, limitando-se a 

testemunha em responder que não sabia, “é minha esposa, não sei se é da Jaraguá” 

(00:30:14). 

O Vereador Jeferson Cardozo pediu o registro “Que o depoente disse que 

nunca viu e não sabe que a esposa este na Jaraguá Artefatos”. 

O Vereador Ronnie Lux tomou novamente a palavra e confrontou as 

informações com o depoimento da Patrícia, que informou que além do serviço de 

rua, também chegou a fazer orçamentos e vendas pela Artefatos Jaraguá, para 
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Jaraguá e outros municípios como Barra do Sul, ao ser perguntado se a esposa 

desempenhou as mesmas funções, respondeu que não sabia. 

O Vereador Jeferson pediu aparte e requereu a suspensão dos trabalhos 

por alguns minutos, para possibilitar ao advogado a devida orientação à testemunha, 

tendo em vista as informações inconsistentes e a possibilidade de incorrência do 

crime de falso testemunho (00:32:51), tendo o Presidente deferido o pedido. 

Iniciado os trabalhos novamente, foi passada a palavra ao Vereador 

Ronnie Lux, este requisitou inicialmente ao Presidente (00:39:24): “Presidente, eu 

gostaria que fosse solicitado a CPI que, se possível, ainda hoje, fosse algum 

colaborador da Câmara se deslocasse até a Jaraguá Artefatos para bater uma foto 

da entrada da empresa, somente para poder ser verificado se é corresponde ao que 

é igual a foto que foi apresentada que tá aqui anexa, entregue à CPI”. Tendo o 

Presidente deferido o pedido. 

Ato contínuo, o Vereador questionou se a testemunha ou a esposa 

possuem empresa registrada no nome, tendo a testemunha respondido que não. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este questionou o 

endereço da empresa Jaraguá Artefatos, tendo a testemunha respondido que é no 

Rio Molha, Rua Adolf Puttjer, próximo à Madeireira Flórida, o escritório da Odeli e 

Vargas, disse desconhecer, mas acha que é próxima a casa do Vargas. 

O Vereador confrontou as informações com o depoimento no Processo 

Administrativo do Samae (00:41:35): “No depoimento da Samae, você fala que 

confecciona artefatos de cimento e agora você falou que é operador de máquina”, 

tendo a testemunha respondido que é mesma coisa, que confecciona lajota, meio-

fio, paver, bloco, etc. Ainda o Vereador questionou que “No depoimento da Samae 

também é, você fala que tinha pouco contato com as pessoas da Samae, que 

passavam lá para retirar o material, e agora você relatou que não conhece nenhum”, 

tendo a testemunha respondido que “por nome não conhece nenhum”, mas logo 

acrescentou que nem por apelido e nem por fisionomia, que nunca viu o pessoal do 

Samae lá. 

Além disso questionou se alguma vez tiveram empresa registrada no 

nome, tendo respondido que não. Informou que estão casados há 16 anos. 
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Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento, este questionou 

sobre o depoimento da testemunha no processo administrativo – sindicância – do 

Samae, tendo a testemunha confirmado que prestou depoimento, que foi intimado 

pelo Samae, não se fazendo acompanhar por advogado: “eu lembro não nenhum 

advogado” (00:43:23). Ao ser questionado novamente, confirmou que o depoimento 

foi num escritório de advocacia, mas não lembrava o nome. Foi questionado ainda 

quem contratou o advogado, não sabendo responder e porque foi encaminhado para 

um escritório (00:44:36): 

 

Vereador Rodrigo Livramento: quem lhe mandou ir até o escritório de 

advocacia prestar depoimento 

 

Testemunha: O pessoal do Samae 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eles mandaram você no escritório de 

advocacia? 

 

Testemunha: Ir lá pra fornecer alguma coisa pra eles 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eles não mandaram um escritório de 

advocacia específico, eles não podem mandar um escritório de 

advocacia específico, você foi no escritório de advocacia, porque que 

você foi naquele escritório de advocacia 

 

Testemunha: Pra falar o que eu sabia, mas não tinha, eu não tinha o 

que falar pra eles lá 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas porque você foi naquele escritório 

de advocacia em específico? 

 

Testemunha: Porque tava no papel do formulário, que nem hoje eu 

vim aqui né, tava ó ir até tal local lá para responder as perguntas 
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Vereador Rodrigo Livramento: Então no formulário, nós vamos 

buscar esse formulário, no formulário do Samae, você está 

afirmando, que estava escrito que você deveria ir no escritório de 

advocacia da Reinoldo Rau, para prestar o depoimento, é isso que 

tava escrito: 

 

Testemunha: A princípio é 

 

Vereador Rodrigo Livramento: A princípio é? 

 

Testemunha: Fui pra responder no caso essas perguntas, mas 

quando eu cheguei lá, não tinha o que eu responder, porque era, era 

da Odeli e aí da Odeli eu não tenho, não tenho vínculo com eles, 

então eu respondi da Jaraguá, o que eu sabia da Jaraguá, que nem 

eu vim hoje aqui, responder da Jaraguá 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O vereador tá fazendo uma pergunta 

específica para o senhor, ele tá fazendo uma pergunta se no 

formulário de intimação para o senhor depor no Samae, se tava 

escrito que era para o senhor no escritório advocacia, tá sendo 

pontual para o senhor 

 

Testemunha: Não lembro 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O senhor não lembra? Então como é 

que o senhor foi até o escritório advocacia, foi por conta própria ou 

alguém mandou você ir lá, você conhecia já o advogado? 

 

Testemunha: Que eu falei não, não lembro 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu não lembra do advogado? 

 

Testemunha: Não lembro 
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Vereador Jeferson Cardozo: Tu lembra onde era o escritório? 

 

Testemunha: Eu lembro 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Fala para mim onde que era: 

 

Testemunha: No começo da Reinoldo Rau, na cabeceira da ponte, 

do lado esquerdo? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Do lado esquerdo, o nome do advogado 

lembra? 

 

Testemunha: Não lembro 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não lembra o nome do advogado, era 

na Reinoldo Rau, no lado esquerdo, mas tu não lembra o nome do 

advogado, não sabe direito o endereço, quem é que pediu pra ti ir lá? 

 

Testemunha: No caso foi, foi uma intimação lá na... 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, a intimação já sei, quem pediu 

para você ir lá, quem te indicou esse advogado? 

 

Testemunha: Esse advogado, vou voltar lá no começo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, a pergunta é específica, não quero 

que o senhor me conta desde o começo, só quero que o senhor me 

diga quem que foi que indicou você ir lá, só isso eu quero 

 

Testemunha: Só tava, eu fui pelo que tava escrito no papel, eu fui até 

esse advogado e dei meu parecer 

 

Vereador Jeferson Cardozo: No papel tava escrito que você tinha 

que ir naquele escritório, naquele endereço, é isso? Se eu pegar 
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esse papel e constatar, o senhor vai estar sobre crime de falso 

testemunho daí 

 

Testemunha: Tranquilo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Vai tá isso escrito no papel? 

 

Testemunha: Até onde eu, eu conheço era para mim ir até lá, eu fui 

lá e dei meu depoimento que era online na realidade, na época da 

pandemia né 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O Sidnei, que quero que tu se 

concentre, bem certinho, porque eu tô vendo que tá tendo uma 

bagunça na tua cabeça agora, o senhor diz que no papel da 

intimação do Samae constava para o senhor pegar e ir até o 

escritório do advogado, o senhor disse que não lembra ou isso não 

tinha, o senhor foi indicado por alguém é só isso que eu quero saber 

 

Testemunha: Foi indicado para mim ir até lá né 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Foi indicado por alguém, então não tá 

no papel, certo? Pronto, passamos essa parte, quem foi que indicou 

você então? 

 

Testemunha: No caso foi para mim ir até lá, a Jaraguá, mas não 

tinha o que responder da Jaraguá  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Oh Sidnei, eu tô fazendo uma pergunta 

específica para você, esse trabalho aqui é muito sério que a gente tá 

fazendo, a minha pergunta é específica, quem foi que indicou o 

senhor pra ir lá, quem pagou pro senhor ir lá, os honorários 

advocatícios desse advogado 

 

Testemunha: Desconheço, não sei  
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Vereador Rodrigo Livramento: Foi você que pagou o advogado 

Sidnei? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E você não perguntou para o 

advogado quem que pagava ele? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não se interessou a saber? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você acha que o advogado trabalhou 

de graça? 

 

Testemunha: Não sei Dr. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não tô perguntando se o senhor acha 

que o advogado lá trabalhou de graça? 

 

Testemunha: Não sei 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ele cobrou do senhor os serviços 

dele? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não cobrou do senhor, e o senhor não 

se preocupou em pagar ele? 

 

Testemunha: Não 
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Vereador Rodrigo Livramento: O senhor acha que existe advocacia 

grátis? 

 

Testemunha: Como eu falei eu fiz online né, não precisou de 

advogado do meu lado, eu só fui lá e respondi online no caso 

 

Passada a palavra ao Vereador Ronnie Lux, este questionou a 

testemunha sobre a forma de deslocamento da testemunha e sua esposa, para os 

trabalhos. 

Retomada a palavra, o Vereador Jeferson Cardozo questionou a 

testemunha se ela conhecia o advogado, tendo a testemunha negado e respondido 

que somente de vista (00:50:04). Diante das respostas sobre o advogado, o 

Vereador confrontou a testemunha com as fotos de Evento n. 185, na foto, um print 

do depoimento da testemunha na sindicância do Samae, com o advogado da 

empresa, Dr. Alex Sandro Zanetti, e em outra foto da testemunha com o Dr. Alex na 

praia, a testemunha respondeu não saber, confirmou que é o advogado da empresa, 

se reconheceu na foto, mas não soube responder. Ao ser questionado se esse 

advogado é do depoente, afirmou que não. 

Passada a palavra ao Vereador Ronnie Lux, este questionou novamente 

sobre a forma de deslocamento do depoente, levando em consideração que antes 

afirmou que ia com o veículo da empresa almoçar, tendo a testemunha confirmado, 

que as vezes usava de forma rápida, mas depois retornava para casa com veículo 

próprio. 

Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento, este questionou 

novamente sobre o advogado que o acompanhou, tendo apresentada novas fotos, 

juntadas no Evento n. 185, sendo um print do depoimento da testemunha na 

sindicância do Samae, com o advogado da empresa, Dr. Alex Sandro Zanetti, na 

presença do Sr. Marcelino Vargas, a testemunha se mostrou confusa e disse não 

saber responder aos questionamentos e evidências apresentadas. 
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O Vereador Rodrigo Livramento consignou na oitiva (00:54:36): “Que 

fique registrado Presidente, esse aqui é o momento em que o depoente prestava 

depoimento na sindicância do Samae, no escritório de advocacia do advogado da 

Odeli Vargas, Alex Sandro Zanetti, junto dono da Odeli Vargas, Marcelino Vargas”. 

O Vereador Ronnie acrescentou: “E que conste registrado que ele falou que não 

conhecia o Marcelino Vargas”. 

O Presidente da CPI, Vereador Osmair Gadotti, questionou sobre o tempo 

de trabalho da testemunha na empresa, e se nesse período, nunca viu um caminhão 

entrar para carregar material por ele fabricado, tendo a testemunha reafirmado que 

não, porque fica o dia inteiro operando a máquina, o Presidente questionou 

novamente, se nunca viu um caminhão, tendo dito que sim, mas não soube informar 

de quem eram (00:55:31). 

O Vereador Jonathan Reinke oportunizou a testemunha de esclarecer ou 

se retratar sobre alguma informação, tendo a testemunha respondido que estava só 

respondendo as perguntas. O Vereador Jeferson Cardozo, tomou a palavra e 

reforçou que a inconsistência das informações, já foram confirmadas. 

O Vereador Rodrigo Livramento questionou se o advogado que o 

acompanhava nesse momento foi por ele solicitado, tendo respondido que não, mas 

que quis esse acompanhamento. 

O Presidente Osmair Gadotti questionou se a testemunha recebeu algum 

tipo de pressão, tendo respondido que não, que o depoimento no Samae também foi 

de livre e espontânea vontade. 

Sendo encerrado o depoimento.  

 

2.3.2.16 Sergio Romeu Chicatto 

 

Em oitiva realizada no dia 21/10/2022, foi ouvido o Sr. Sergio Romeu 

Chicatto, proprietário da CS Contabilidade, devidamente convocado por meio do 

Ofício n. 58/2022 – CPI, devidamente compromissado. 
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Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este questionou sobre os 

serviços de contabilidade e quais empresas da família Vargas são atendidas pela 

contabilidade, tendo a testemunha respondido que atende a Odeli e Vargas e 

atendida a Pavimentação Adriana, mas que foi baixada, a empresa Jaraguá 

Artefatos de Cimento não era atendida pelo escritório. 

Sobre a Pavimentação Adriana, questionou qual o serviço feito para auxiliar 

as empresas, tendo a testemunha respondido (00:05:16): “bom, a princípio a 

contabilidade ela vai fazer os registros né, do lançamento das notas, calcular 

imposto né, mas além dessas atribuições normais da contabilidade, nós auxiliamos 

em algumas licitações também, da parte documentária”. 

O Vereador ainda questionou quem levava as documentações para o 

escritório, a testemunha esclareceu que o escritório possui 70 funcionários, que viu a 

presença do Sr. Marcelino Vargas e Adriana Odeli no escritório, mas não soube 

responder o assunto porque os serviços são distribuídos internamente no escritório 

de contabilidade. Ao questionar sobre as empresas, explicou que eram 

independentes.  

Sobre as licitações esclareceu que a contabilidade auxiliava na 

documentação e emissão de notas fiscais, mas as informações eram repassadas 

pelas empresas. Ao ser confrontado que, no caso da Pavimentação Adriana, à 

contabilidade foi imputada a responsabilidade pela administração, esclareceu “nós 

somos responsável pela parte documentária, isso tem que ficar claro, não da 

administração em si” (00:08:42). 

Passada a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo, este questionou se a 

testemunha é o responsável técnico: “Sérgio então para ficar registrado, o senhor 

era o responsável técnico pela empresa, na parte de contabilidade”, sendo 

respondido pela testemunha: “pela empresa CS Contabilidade”. Ao ser questionado 

se os assuntos eram tratados só pelo Sr. Marcelino, informou que “não, 

necessariamente, Dona Adriana também né vinha lá”, mas não soube informar o 

conteúdo.  

O Vereador questionou se é autorizado pessoas estranhas ao quadro da 

empresa podem ser reportarem ao escritório de contabilidade, como se fossem 



251 
 

 

donos, tendo a testemunha respondido que isso não é permitido (00:09:50). No caso 

da Pavimentação Adriana, a testemunha disse não saber responder ao certo, mas 

que no caso do Marcelino Vargas ele tinha duas empresas, e também teria que 

avaliar se tinha autorização do proprietário. Ao ser questionado se para a 

Pavimentação Adriana os assuntos eram tratados com o Marcelino Vargas, 

respondeu que não atendia nem o Marcelino e nem a Adriana, mas sim um 

funcionário, por isso a dificuldade de passar as informações (00:11:34).  

A testemunha esclareceu que a Pavimentação Adriana, acredita que tenha 

operado por 3 anos aproximadamente, e a baixa da empresa foi em setembro de 

2021. Sobre a participação da Pavimentação Adriana em licitações, acredita que em 

todas vezes a empresa de contabilidade de testemunha separou a parte 

documentária para participar na licitação, e da mesma forma foi procedido com a 

empresa Odeli e Vargas. Ao ser questionado quantas licitações participaram, não 

soube responder, da mesma forma que não soube responder se a Pavimentação 

Adriana e a Odeli e Vargas concorreram na mesma licitação, até porque não sabia 

para quais licitações estavam preparando a documentação, mas se comprometeu de 

averiguar internamente com o seu pessoal (00:13:23).  

O Vereador questionou se a contabilidade administrativa da empresa Odeli 

e Vargas é uma contabilidade tranquila, tendo a testemunha respondido que a 

empresa sente muita dificuldade, inclusive para emissão de notas fiscais, que eles 

tinham uma secretária para contato, mas parece que não era bem uma secretária 

exatamente, não sabendo responder o nome (00:15:37). 

O Vereador Jeferson Cardozo questionou quais são as pessoas 

responsáveis no escritório que poderiam trazer mais esclarecimentos, sendo 

respondido que a Coordenadora do Departamento Fiscal, Edineia, e a responsável 

pela emissão de notas fiscais, Sandra. O Vereador Jeferson Cardozo requereu 

isitou: “Presidente, eu acredito que seria muito mais oportuno, claro que os colegas 

eu acho que tem também perguntas a fazerem, mas com mais propriedade, para 

conseguir a gente chegar naquele ápice que a gente precisa, eu acho que a pessoa 

que cuida que lida diretamente com a empresa, eu acho que seria mais conveniente 
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a chamar para depor” (00:16:28). Após algumas ponderações, o Presidente 

determinou que o requerimento seria analisado na próxima reunião. 

Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento, este questionou se o 

escritório tinham acesso aos e-mails da empresa, tendo a testemunha respondido 

que não, que não possuem acesso, que para notas fiscais, as informações 

recebidas por e-mails, eram repassadas pela empresa “para a emissão de notas, 

que vocês estão investigando do Samae, sempre foi ter passado para nós né, 

diretamente da empresa tá, então nós não temos acesso ao e-mail, essa parte de 

acesso aí, você tá entrando numa questão muito administrativa” (00:18:24). 

Esclareceu também que não autoriza nenhum funcionário a ter acesso direto ao e-

mail da empresa, nem acesso a bancos. 

Se o escritório de contabilidade encaminhou pelo e-mail da empresa 

Pavimentação Adriana, cotação para licitação, respondeu que não, que o que 

acontece é de enviar cotações para o e-mail das empresas, para então repassarem 

ao destinatário. Se a contabilidade ajudou a Pavimentação Adriana na formulação 

de cotações, respondeu (00:19:10): “Como havia já falado anteriormente, a 

formulação de preços vem da empresa, nós fazemos a parte documentária, então eu 

vou confeccionar e colocar nesse documento os valores que a empresa me passa”. 

Se o escritório ajudou na confecção dos documentos para a licitação confirmou que 

sim, que fazem a leitura do edital referente aos documentos solicitados, como 

emissão de certidões negativas, e repassam a documentação para a empresa, mas 

não soube informar em quantas oportunidades isso foi feito para a empresa 

Pavimentação Adriana. 

Ao ser questionado se o Marcelino tinha procuração da Adriana, da 

empresa Pavimentação Adriana, não soube responder (00:20:34). Se o escritório 

atende a LCC Campos, respondeu que não tem conhecimento, se a testemunha 

conhece Luana Caroline Campos, respondeu que não. 

Passada a palavra ao Vereador Ronnie Lux, este questionou se seria 

possível a CPI oficiar o escritório da CS Contabilidade, com o nome de alguns ex-

funcionários do Sr. Marcelino, para verificar se alguns deles, que possuem empresa 

de pavimentação, são atendidos pelo escritório da testemunha, tendo esta se 
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comprometido de responder ao ofício, inclusive com documentação complementar 

se autorizado pelos proprietários, acaso de fato sejam atendidos. 

Ato contínuo, o Vereador questionou se alguma vez a testemunha viu o Sr. 

Marcelino, no escritório de contabilidade, acompanhado de algum funcionário das 

empresas de pavimentação, para auxiliar na abertura de empresa do funcionário, 

tendo a testemunha respondido que não, até poque não faz a parte de abertura de 

empresa. Se a testemunha conhece Edvaldo Campos, respondeu que não e 

também não sabe sobre a empresa Cheia de Charme Modas (00:24:12). 

O Vereador Ronnie ainda apresentou alguns cartões ponto e pediu se a 

testemunha conseguia esclarecer se era comum os cartões serem remetidos em 

branco ou preenchidos com marcações sábado, domingo, férias ou horários 

“britânicos”, tendo a testemunha afirmado que não tem contato com essa 

documentação, que isso é diretamente com o departamento pessoal, mas as 

informações apresentadas causam estranheza. 

Ainda, o Vereador apresentou ainda uma relação à testemunha referente 

aos funcionários demitidos, tendo questionado o que era a causa n. 2, tendo a 

testemunha informado que é um código do sistema interno, não se lembrando que 

se significa, mas que se compromete de informar à CPI (00:28:02). 

O Vereador registrou que o material apresentado e confrontado “se refere a 

esse rapaz que foi demitido nessa causa 2, o senhor tem conhecimento se Garcia 

Soluções em Pavimentações é atendida pela empresa do senhor?”, tendo a 

testemunha respondido que acredita que não, mas irá confirmar a informação 

(00:30:20).   

Passada a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo, foi questionado se é de 

conhecimento da empresa, que a Odeli e Vargas possui um funcionário preso, em 

cumprimento de pena, tendo a testemunha respondido que tem conhecimento de um 

problema a respeito, ao ser questionado o porquê o funcionário ainda não foi 

demitido, a testemunha respondeu que precisa ser verificado, “teria que olhar o que 

que realmente aconteceu né no caso dele, não foi demitido, ele também não tá 

presente né, e de certa forma quando você tem um afastamento as vezes o 
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proprietário quer readmiti-lo”, então é algo que precisa ser verificado com o 

proprietário. 

Sem mais, o depoimento foi encerrado. 

 

2.3.2.17 Calosney Oliveira Bastos 

 

Em oitiva realizada no dia 21/10/2022, às 10h30min, foi ouvida o Sr. 

Calosney Oliveira Bastos, funcionário da empresa Pavimentação Odeli e Vargas, 

devidamente convocado por meio do Ofício n. 59/2022 – CPI e compromissado. 

Iniciada as perguntas pelo Vereador Jonathan Reinke, a testemunha 

confirmou que trabalhou somente para a empresa Odeli e Vargas, como calceteiro, 

mas não tem sem certeza se chegou a ser emprestado para a empresa Jaraguá 

Artefatos de Cimento. Ainda, confirmou que morou junto com a família Vargas por 

cerca de um ano, e que trabalha na empresa desde 2011, mas saiu em duas 

oportunidades. Ao ser questionado se é parente do Marcelino e se possui uma 

empresa de calcetagem, respondeu de forma negativa para ambas as perguntas. 

O Vereador questionou se a testemunha teve alguma desavença com o 

Marcelino ou outro funcionário, tendo a testemunha respondido que não. Ainda, o 

Vereador questionou se o depoente tem algum acordo em voltar a trabalhar na 

empresa Vargas quando sair em liberdade, tendo a testemunha respondido que 

pretende trabalhar, se não com o Marcelino em outra empresa, já que sua profissão 

é de calceteiro. Se a remuneração era em espécie ou transferência, respondeu em 

espécie. Confirmou que o pagamento era por metro quadrado e o valor variava pelo 

tipo de pavimento, tem pavimento que ganhava R$ 5,00, outro R$ 4,00 ou ainda R$ 

6,00, dependendo ainda da condição do terreno (00:06:29).  

Sobre o horário de trabalho, respondeu que dependia, quanto mais tempo 

trabalhava, mais ganhava, geralmente iniciava 7h30, mas teve casos que começou 

antes, por volta das 5h, que chegou a trabalhar sábado e domingo também. A 

testemunha afirmou que no seu caso, quando tinha carro ia direto para a obra, mas 

chegou a ser levado para as obras com o carro da empresa pelo próprio Marcelino 

ou outro funcionário. 
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Se no local da obra já estava aberto ou a empresa que abria o buraco, 

respondeu que depende, se era vazamento, já estava aberto porque os funcionários 

do Samae precisavam arrumar a tubulação, mas que chegou a abrir o buraco da 

obra também. Confirmou que para encaixar melhor as peças, era necessário abrir 

um pouco mais as fileiras, para então assentar. Que nas obras tinham as ordens de 

serviço com a descrição do local da obra, que chegou a preencher algumas ordens 

com as medições, mas não cuidava muito dessa parte, porque quem vinha medir 

depois eram os coordenadores do Samae (00:10:19). 

O Vereador questionou se a testemunha conhece alguém do Samae, tendo 

respondido que sim, o Ademir Izidoro, Laércio e Evania, conhece de vista, porque 

trabalhou dentro do Samae nas obras de pavimentação. Que em grau de 

proximidade tinha mais contato com o Laércio, porque levada trabalho, depois a 

Evania, pela presença nas obras, e Ademir. Ao ser perguntado que fazia a 

conferência das medições posteriormente, respondeu o Laércio e a Evania, que não 

sabe responder quem da empresa Odeli e Vargas acompanhava. 

Sobre a coleta de material, respondeu algumas vezes chegou a ir no 

depósito buscar material, que se identificavam na portaria e a entrada era 

autorizada, que lá no depósito pediam a quantidade de peças necessárias para a 

conclusão dos serviços, que o funcionário do almoxarifado fazia a conferência e 

anotava o controle, mas se eram grandes quantidades, a caçamba do Samae levava 

diretamente na obra (00:12:19). Ao ser questionado quais materiais eram retirados 

no Samae, respondeu: lajota, paralelepípedo, paver, meio-fio, guia e cimento 

(00:14:18). 

O Vereador questionou o que faziam com as sobras, tendo a testemunha 

respondido que o Samae recolhia as sobras e entulhos com caçamba e máquinas, 

porque era em quantidade, mas a testemunha não acompanhava essa parte porque 

era designado para outro obras. Sobre as máquinas, respondeu que quando 

precisavam de maquinário, ligava par ao Marcelino ou Laércio diretamente, e pedia 

um retroescavadeira, por exemplo, sendo então o maquinário designado. Se as 

máquinas eram do Samae ou de empresas terceirizadas, respondeu que as vezes 
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era do Samae e outras vezes de terceiros, dependendo da disponibilidade, que 

chegou a ver máquinas da empresa Parisi (00:15:01-00:16:55). 

Que no tempo que morou com a família Vargas, nunca chegou a ver o 

Laércio, a Evania ou o Ademir na residência, e respondeu que a empresa funciona 

perto da Prefeitura, na frente da madeireira, junto com a fábrica. Que no escritório 

ficava o Marcelino, a secretária e funcionários. 

O Vereador questionou sobre o EPI, que recebiam luva, óculos e sapatão 

para usarem nas obras, que eram equipamentos novos. Sobre eventuais presentes, 

respondeu que final de na ganham cesta de Natal, com chocolate. Que em datas 

comemorativas também faziam confraternização, “assava uma carne”, mas nunca 

viu o pessoal do Samae nessas festas. 

Passada a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo, foi questionado como a 

testemunha conheceu o Marcelino, sendo respondido que conheceu quando iniciou 

os trabalhos da empresa, em 2011, que um grupo de funcionários da empresa é de 

Curitibanos e indicou a testemunha para trabalhar na Odeli e Vargas também 

(00:19:14). Que inicialmente não morou com a família Vargas, mas sim numa casa 

destinada para funcionário de outra cidade, que morava com mais cinco 

funcionários, e que não morou exatamente com a família Vargas, mas depois de 

casado, alugou uma kitnet no primeiro pavimento da casa do Vargas (00:21:14).  

Ao ser questionado se o Vargas era um bom patrão, respondeu que sim, 

que ajudava bastante, que a testemunha casou, teve filhos e se encontra separado. 

Que acredita que ainda esteja registrado na empresa Odeli e Vargas. Ao ser 

questionado sobre as razões da prisão da testemunha, foi respondido que foi uma 

tentativa de homicídio, mas afirmou que a vítima não era colega de trabalho. 

Sobre como as filhas da testemunha, respondeu que a própria família ajuda 

e que a mãe também “se vira”. Se houve a contratação de advogado respondeu que 

sim, que a irmã o contratou, que é de Curitibanos. Se o Marcelino tem dado alguma 

assistência para a testemunha, respondeu que ajuda a mãe da testemunha, que o 

fato ocorreu em 2012, mas a prisão do depoente ocorreu somente em 2020, sendo 

que desde então a mãe da testemunha mora na casa para não precisar pagar 

aluguel (00:23:54). 
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O Vereador questionou se a testemunha conhece o Sidnei, marido da 

Mirian, tendo respondido que não, que faz 3 anos que está preso, sendo esta 

audiência a primeira vez que a testemunha sai do presídio.  

Ato contínuo, o Vereador questionou sobre o trabalho de calcetagem, se a 

testemunha trabalhou nas outras empresas do Marcelino, tendo respondido que 

trabalhou só na pavimentação e que depois veio a fábrica, mas não sabe se são 

empresas distintas, que tinha contato com a fábrica porque o escritório da 

pavimentação também era lá, que material, EPI, cartão ponto, tudo funcionava no 

escritório da fábrica. Sobre o cartão ponto, respondeu que preenchia sozinho, todo 

dia de manhã e depois já ia para as obras. 

Sobre o Laércio, Evania e Ademir Izidoro, confirmou que na casa nunca viu 

ninguém do Samae, mas no escritório da fábrica, chegou a ver o Laércio e a Evania, 

uma ou duas vezes na semana. Se chegou a presenciar uma fiscalização e medição 

das obras pelo Laércio e Evania, respondeu que não, nunca presenciou as 

medições depois da obra pronta, só presenciou as medições de obras novas e 

grandes, que anotavam nas pranchetas (00:27:09). Confirmou que o Laércio tinha 

conhecimento das medições, tendo o Vereador Jeferson registrado (00:29:04): 

“Fique registrado nessa Casa de Leis que o Laércio media e tinha conhecimento das 

medições que eram feitas que fique registrado isso muito importante”. Ao ser 

questionado se a Evania também participava dessas medições, respondeu que de 

vez em quando sim. 

Se nas festas de confraternização o Laércio e Evania participavam, 

respondeu que não, que participou pouco, mas nas vezes que participou não tinha a 

presença da Evania e Laércio, que também não presenciou os dois funcionários do 

Samae ganharem alguma cesta final de ano ou algum outro presente. Se a 

testemunha ganhou algum presente, além da cesta, ou alguma ajuda, respondeu 

que não, porque não gostava de misturar as coisas, que qual antecipação financeira 

feita pelo Marcelino, a testemunha devolvia. 

O Vereador questionou se o crime cometido pela testemunha tem algum 

vínculo com o Marcelino, se é oriundo de alguma rixa ou ameaça envolvendo o 

Marcelino, tendo a testemunha respondido que não, confirmou que vítima trabalhou 
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um tempo na empresa do Vargas, mas não chegaram a trabalhar juntos, que a briga 

foi uma questão particular (00:31:32).  

Ao ser questionado o porque o Marcelino ainda ajudava a família da 

testemunha, respondeu que o Marcelino é uma pessoa boa, que sempre ajudou 

todos os funcionários. Que o Marcelino ajudou a testemunha, pela condição das 

filhas e da mãe que pagava aluguel. Que quando foi preso, fazia quatro meses que 

tinha voltado a trabalhar na empresa do Vargas, e que a Adriana Odeli ajudou 

inclusive a fazer as transferências para o Presídio, do dinheiro do pecúlio, tendo o 

Vereador questionado (00:36:48): 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Oh Ney, tu não tinha nenhum outro 

parente para fazer esse depósito para ti aqui em Jaraguá? 

 

Testemunha: Como assim? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu não tinha nenhum outro parente que 

morasse aqui em Jaraguá? 

 

Testemunha: Não tenho ninguém, só minha mãe 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tua ex-mulher 

 

A testemunha explicou que a ex-mulher não poderia porque não tem 

carteira de visitante, já que possui outro vínculo conjugal, tendo o Vereador afirmado 

que a ex-mulher poderia ter feito a carteira de visitante, só para fazer o depósito, 

assim não precisaria fazer via família Vargas.  O Vereador ainda questionou, “a tua 

mãe consegue comprovar alguma transação bancária que foi feita para a conta da 

Adriana ou, ou não tem como comprovar isso aí que foi feito?”. A testemunha 

respondeu que não, porque foi deixado em dinheiro, mas que o depósito não 

conseguiu ser feito. Esclareceu ainda que quando o dinheiro do pecúlio foi deixado, 

a mãe da testemunha tinha entregado a casa alugada e ido morar em outra cidade, 

mas que diante desse problema, retornou para Jaraguá e foi morar numa das kitnets 
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do Vargas. Respondeu ainda que a irmã mora de alugue no litoral, próximo à 

Imbituba. 

O Vereador questionou se o dinheiro do pecúlio era da mãe da testemunha 

ou de outra pessoa, tendo confirmado que é da aposentadoria da mãe. A 

testemunha ainda esclareceu sobre o tempo de pena que ainda tem para cumprir. O 

Vereador questionou (00:39:57):  

 

O Marcelino dá casa para tua mãe morar, a tua mãe entrega dinheiro 

para Adriana, que é a esposa do Marcelino, para depositar pra ti lá 

no pecúlio, para te dar uma mão lá na cadeia [...] a tua mãe agora vai 

lá depositar, mas no início era para dar para a Adriana né, a primeira 

vez [...] mas vamos um pouquinho mais além, não te demitiu, 

continua pagando teus encargos trabalhistas, INSS, [...] Ney, para ter 

rescisão contratual, teria que ir lá na cadeia e fazer rescisão 

contratual como acontece comumente, e se não fez isso continua 

registrado e tudo isso nos causa aqui na CPI uma estranheza muito 

grande sabe, porque poxa é um cara assim muito bondoso tirar do 

próprio bolso para estar fazendo todos esses benefícios para você, 

dar uma ajuda, entendesse, pra dar uma ajuda pra tua mãe, enfim né 

e mais que isso vem para cá em 2011, começa a trabalhar um ano 

depois comete um crime, pra um cara que trabalhou para ele, isso 

tudo acaba nos trazendo uma estranheza e que é o momento muito 

oportuno, como tu sabe que a gente é da verdade também né cara,  

isso traz um momento muito oportuno para que tu de repente 

esclarecer isso tudo aí. 

 

A testemunha reforçou que o crime foi cometido por motivos particulares, 

“esse caboclo na verdade, se envolveu com a mulher minha entendeu” (00:41:22). 

Ao ser questionado, respondeu que não sabe das razões da demissão da vítima. 

Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento, este questionou se 

depois da intimação, alguém da Odeli e Vargas entrou em contato com a 

testemunha, tendo a testemunha respondido que não, que perdeu o contato com a 
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família Vargas e que também não falou com os familiares a respeito da intimação 

para a CPI. 

O Vereador pediu que fosse explicado a diferença entre serviço contínuo 

e tapa-buraco, tendo a testemunha respondido que contínuo era o que era maior, 

que demandava mais tempo, enquanto o tapa-buraco era mais rápido, terminava já 

ia para outra obra, também chamado de rodízio (00:42:28).  A testemunha explicou 

que não tinha diferença de pagamento entre tapa-buraco e contínuo, porque recebia 

por metro quadrado e tinha o controle de tudo.  

Se a empresa Odeli e Vargas tinha rolo compressor, respondeu que não, 

que o Samae designava as máquinas, retroescavadeira também, que geralmente 

vinha maquinário terceirizado da empresa Parisi. Sobre o EPI utilizado, falou que era 

luva, óculos, sapatão, fone de ouvido, capacete em algumas situações, que o 

material era fornecido pela empresa, sempre equipamento novos, que as luvas eram 

de diversas cores, que anotavam a entrega do EPI velho e a retirada dos 

equipamentos novos, que a empresa, através da secretaria Patrícia ou das filhas, 

fazia esse controle.  

O Vereador questionou quem acompanha a testemunha nas obras, tendo 

a testemunha respondido que ninguém, que era designado um servente para ajudar 

na obra, mas que de vez em quando aparecia o Laércio, que na obra do 

estacionamento do Samae, as vezes aparecia o Ademir Izidoro, mas ninguém ficava 

monitorando o serviço da equipe, só apareciam quando eram chamados. Se tinha 

algum engenheiro ou arquiteto para acompanhar a obra ou auxiliar nas dúvidas, 

respondeu que não tinha contato com ninguém, e também não soube responder se 

a empresa Odeli e Vargas tinha algum engenheiro ou arquiteto, se tinha também 

nunca teve contato (00:46:21). 

Sobre as ordens de serviço, se tinha prazo estabelecido, respondeu que 

sim, tinha um prazo estipulado na ficha, mas não se lembra qual, mas que tinha 

demanda o mês inteiro para entregar e fazer os pagamentos. Não sabe responder 

quanto tempo demorava entre a emissão e a execução da obra, mas não tinha 

prazo. 
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O Vereador questionou quando a testemunha via o Laércio e a Evania, 

tendo a testemunha respondido que nas obras, vendo a tubulação, trabalhando, 

orientando, mas que não ficavam ali o tempo inteiro (00:50:55). Se a testemunha 

conhece o Thiago Feliciano, respondeu que se é o genro e motorista da empresa, 

respondeu que sim. Que tinha contato com o Thiago e que ele chegou a fazer 

alguma entrega de material nas obras. Que o Thiago também operava a 

empilhadeira, então ele dividia o tempo na empresa entre entregas e operar a 

empilhadeira.  

Se a Patrícia tinha contato com o Laércio e a Evania, respondeu que não 

sabe, mas que no tempo que estava na presença da Patrícia, nunca viu os três 

juntos. Se o Thiago teve contato com a Evania e o Laércio respondeu que sim, 

provavelmente nas obras, mas se durante as atividades na empresa tinha algum 

contato com a Evania e Laércio, não soube responder (00:53:18). 

Passada a palavra ao Vereador Ronnie Lux, este questionou sobre a 

remuneração, tendo a testemunha confirmado que era por metro quadrado, ao ser 

questionado quantos metros quadrados conseguia fazer por hora, usando como 

exemplo o tamanho da mesa, respondeu que “um pedaço do tamanho dessa mesa 

aí menos de uma horinha tá pronto”, mesmo sozinho é rápido (00:55:08). 

O Vereador questionou o valor do aluguel na casa do Vargas, sendo 

respondido R$ 400,00, e que atualmente não recebe salário porque está preso. O 

Vereador esclareceu que a testemunha ainda consta registrada e explicou sobre os 

direitos trabalhistas. A testemunha afirmou que não tem empresa de pavimentação 

registrada no próprio nome e nem tem conhecimento que outro funcionário tenha ou 

tenha sido solicitado. 

Se conhece o funcionário de nome Youri de Góes, respondeu que sim, e 

também conhece o funcionário de Carlos Alexandre, tendo reconhecido as duas 

pessoas por foto. Que não sabe as razões da demissão do Carlos Alexandre, 

porque logo em seguida foi preso. O Vereador relatou o depoimento do Youri sobre 

as razões da demissão do Carlos Alexandre, tendo a testemunha respondido que 

não sabia dessa situação (00:59:51). 
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A testemunha confirmou que conhece a Patrícia dos Santos, que era 

secretária da empresa, que acredita que a Patrícia também fazia o serviço de 

vendas, lembra dela auxiliando, que acredita que ela também fazia vendas para 

outros municípios. 

Passada a palavra par ao Vereador Jeferson Cardozo, este questionou se 

a testemunha trabalhou em Corupá, tendo respondido que trabalhou pela Odeli e 

Vargas em obras para a Casas D’água, e também na rua, que não sabe se as obras 

eram da Odeli e Vargas ou da Pavimentação Adriana (01:01:24). Que sobre a 

Adriana Odeli, confirmou que ela era dona da casa, que quem dava ordens de 

trabalho era o Marcelino, que nunca discutiu trabalho com a Adriana Odeli. 

Passada a palavra ao Vereador rodrigo Livramento, este questionou 

sobre as sobras de material, a testemunha respondeu que muitas coisas ficavam 

nas obras, que a equipe da limpeza retirava, mas acredita que eram devolvidos no 

Samae. Ao ser questionado qual material fabricado pela empresa do Marcelino, 

respondeu paver, lajota e meio-fio, se os materiais eram iguais, respondeu que sim, 

só que o meio-fio variava o tamanho. Ainda, se viu material do Samae ser usado em 

obra particular, respondeu que não, porque ele tinha o cuidado de ligar e pedir o 

material para o respectivo dono da obra, se era obra do Samae, ligava para o 

Laércio, se era obra particular, ligava para o Marcelino ou para a secretária da 

empresa. 

Assim, não havendo mais perguntas, o depoimento foi encerrado. 

 

2.3.2.18 Carolina Silva Pires 

 

Em oitiva realizada no dia 24/10/2022, às 08h00min, foi ouvida a Sra. 

Carolina Silva Pires, servidora do Samae, devidamente convocada por meio do 

Ofício n. 39/2022 – CPI e compromissada. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este questionou sobre as 

função da testemunha junto ao Samae, respondendo que 
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Testemunha: Eu entrei no SAMAE em 2019 primeiro eu fui lotada na 

central de controle operacional e depois passei a trabalhar na 

Diretoria de obras como a gente administrativa fazia toda a parte 

administrativa ali do setor que era bastante coisa quando eu entrei na 

diretoria de obra só tinha um servidor que era responsável por todo o 

trabalho administrativo e aí eu fui chamada para ajudá-lo fiquei lá até 

começo desse ano em abril quando eu fui convidada para ser 

assessora de gestão e então eu trabalhei então de outubro de 2019 

até abril trabalhei na parte administrativa ajudando com tudo que 

precisasse por lá respondendo memorando, ofícios, fazendo 

fechamento das empresas conferindo documentação é toda parte 

administrativa mesmo que é muita coisa. 

 

Vereador Jonathan Reinke: Certo quem era esse outro servidor que 

trabalhava? 

 

Testemunha: Quando entrei no SAMAE tinha um servidor que estava 

a um tempinho que se chamava Jeferson de Gasper ele trabalhava lá 

no trabalho hoje já não está mais no Samae mas ele que fazia todo 

esse trabalho. 

 

Vereador Jonathan Reinke: E tu disse que conferir a documentações 

das empresas terceirizadas. 

 

Testemunha: Isso assim todo final de mês a gente fazia o 

fechamento de todas as empresas, então quando as empresas 

mandavam a nota fiscal tinha que mandar a documentação 

competência sempre do ano do mês  anterior desculpa e a gente 

conferir assim FGTS, guia de previdência, se os funcionários 

estavam na relação da GFIP era esse tipo de conferência que eu 

fazia  

 

Vereador Jonathan Reinke: Que dia do final do mês era feito o 

fechamento? 
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Testemunha: Dia  26 ou o próximo dia útil se dia 26 caísse no final de 

semana  

 

Vereador Jonathan Reinke: E tinha uma razão para ser exatamente 

essa data? 

 

Testemunha Não sei acho que foi algo estipulado talvez pela 

contabilidade setor contábil enfim, quando eu entrei lá já era assim 

sim e continua assim. 

 

Vereador Jonathan Reinke: Isso na parte administrativa e depois 

quando você foi para a parte de obras como como era as suas 

funções lá?  

 

Testemunha: Era a mesma função eu fazia tudo que precisasse  

assim tudo que a diretoria de obras precisasse caía lá para mim eu 

resolver vamos dizer assim, então por  exemplo essa parte de 

fechamento eu fazia bastante tinha que  responder memorandos, 

ofícios, termo de referência, quando chegava para fazer as licitações 

a gente fazia o termo de referência encaminhava para o setor de 

compras para eles poderem lançar o edital então tinha todo essa 

parte de administrativa assim 

Vereador Jonathan Reinke: Sabe me dizer se próximo ao dia 25, 26 

sempre tinha um acúmulo de serviço de mais conferência que tinha 

que ser feito?  

 

Testemunha: Sim sim tinha, infelizmente o pessoal deixava tudo para 

última hora então sobrecarregava muito assim era praticamente 

ficava só por conta do fechamento se aparecesse outro problema 

teria que esperar ou pedir para alguém fazer. 
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Vereador Jonathan Reinke: Houve em algum momento alguma 

irregularidade algum problema quanto ao contrato com a Odeli e 

Vargas? 

 

Testemunha: Que eu saiba não, até foi surpresa quando acho que foi 

em 2021 né que deu problema do e eu fiquei sabendo porque a nota 

na época, as notas acima de 10 mil reais tinha que passar pela 

presidência, ele tinha que assinar depois ele só dava um carimbo lá e 

liberava nota, e essa nota ficou lá por um tempo e aí foi questionado 

e falaram que essa nota não vai ser paga porque tem problemas 

agente encontrou algumas irregularidades e aí foi que a gente ficou 

sabendo assim eu pelo menos fiquei sabendo que tinha problemas 

com o contrato até então não sabia de nenhum problema assim 

nunca foi me relatado 

 

Vereador Jonathan Reinke: Agora após esse momento que 

justamente de aberta a CPI você pode descrever para a gente 

alguma coisa que mudou dentro da SAMAE assim justamente para 

para tentar evitar esse tipo de situação? 

 

Testemunha: Controle está bem mais rígido principalmente dos 

fiscais acho que ficaram né tiveram uma cobrança maior né porque 

antes era infelizmente não era muito controlado digamos assim tinha 

os gestores os fiscais enfim eles tinham que controlar de tanto de por 

exemplo de horas de das empresas quanto de metragem enfim de 

material que está sendo utilizado então acho que agora ficou 

algumas mudanças foram feitas né então foram trocados fiscais e 

gestores de vários contratos para justamente para ter um controle 

maior assim mas assim não muito muita coisa.  

 
O Vereador Jonathan Reinke perguntou sobre o desligamento de 

determinados funcionários e agora foram reingressados, e se o retorno é por razões 

técnicas (08:45): 
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Testemunha: Eu inclusive tava na assessoria de gestão e também fui 

convidada pelo Gustavo então fui também desligada em setembro 

falaram que iam mandar uma outra pessoa não me disseram quem 

mas aí depois de um tempo eu fiquei sabendo que era antiga 

servidora né que tinha de fazer parte da assessoria, de  outros 

cargos assim a gente por exemplo fiscais da época do Odeli Vargas 

continua trabalhando lá porque ele é servidor não porque mas ele tá 

continua como na como pintor né que é o cargo dele né  

 

Vereador Jonathan Reinke: Quem era antiga servidora que tava? 

 

Testemunha: Ana Carolina  

 
O Vereador também questionou sobre as ordens de serviço tendo a 

depoente explicado a tramitação: 

 

Testemunha: Sim sim as ordens de serviço era como é que era feito 

o fechamento foi explicar brevemente, do Odeli Vargas é todo final 

de mês o fiscal ia lá e deixava ia na empresa buscava as ordens 

porque a gente sempre mandava as ordens diariamente elas eram 

planilhadas, colocava numa planilha, as ordens que tinha naquele dia 

e enviava para a empresa, então a gente ficava com uma via 

assinada pelo Vargas, né  pelo Odeili Vargas ou alguém da empresa, 

quando ele e as outras via ficava com a empresa com as ordens de 

serviços daquele dia e aí no final do mês o fiscal trazia essas ordens 

já preenchidas e entregava né para estagiária, para que a gente tinha 

muito serviço a gente pedir a esse serviço para estagiária porque é 

só colocar numa planilha, a ordem de serviço e a quantidade então a 

gente colocava e depois terminava essa planilha passava para o 

fiscal ele tinha que conferir assim que ele conferir se falasse não total 

tá correto era liberado para empresa emitir a nota então e essa 

planilha junto com a nota e assinada pelo fiscal e a nota obviamente 

assinada pela gestora no caso que era Diretora de Obras na época 

né então essas ordem de serviço era sempre no final do mês então 
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ficava bem corrido porque eram muitas ele entregava um bolinhos 

assim que eram dobradas entregavam para estagiários se não 

conseguia laçando  tudo eu acabava lançando também ajudava e a 

gente planilha colocava numa planilha bem simples e entregava para 

o fiscal ai fiscal tinha que conferir liberando a gente autorizava a 

empresa a emitir a nota tivesse algum erro aí ele tinha que verificar 

 

Vereador Jonathan Reinke: Só para constar aqui a gestora e fiscal 

são? 

 

Testemunha: A gestora era a Evania e o fiscal Laércio  

 

Vereador Jonathan Reinke: Certo, e essas ordens de serviço elas em 

algum momento em branco para eles lá ou ela já vinham com alguma 

descrição do serviço que tinha que ser feito? 

 

Testemunha: Então as ordens de serviços lá elas podem ser 

desdobradas de ordens por exemplo um serviço de vazamento, 

então tivemos serviço de vazamento vai ter que  fazer um conserto 

depois do calçamento a gente desdobrava essa ordem encerrava a  

ordem de vazamento e abrir uma ordem de concerto de lançamento 

ou um munícipe ligava e falava que tinha algum problema enfim a 

gente recebia muito PIC também então de conserto de calçamento e 

a gente passava imprimia né escrevia ali uma breve descrição do 

que precisava que tipo de serviço de calçamento precisava ser feito 

imprimir a ordem colocava na planilha falando a ordem tal rua tal e 

colocava a data e encaminhavam, Laércio que sempre levava para 

empresa então por exemplo hoje saíram 10 ordens de serviços de 

concerto de calçamento então a gente fazia planilha colocava as 

ordens um clipes e ele levava  

 

Vereador Jonathan Reinke: Ta só para  também constar aqui ficou 

um pouco confuso a empresa Vargas buscava as ordens lá ou 

Laércio? 
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Testemunha: Não o Laércio levava ele buscava só assim para no 

final do ano quando o Laércio estava de férias alguma coisa ele 

aparecia lá era mais no final do ano a gente deixava que ele ia lá 

pessoalmente buscar as ordens se não Laércio levava todo dia de 

manhã  

 

Vereador Jonathan Reinke: Tinha momentos que era final de semana 

que tinha que entregar para eles lá também? 

 

Testemunha: Não agente fazia de segunda a sexta esse protocolo 

era para ser de segunda a sexta. tanto é que quando a gente 

chegava na segunda-feira as vezes tinham várias ordens pendentes 

do final de semana que fizeram por exemplo um concerto de sábado 

de manhã precisava consertar então 

 
Vereador Jonathan Reinke: E essas Ordens de serviço elas 

chegavam a ser duplicadas em alguns momentos? 

 

Testemunha: Então depois que aconteceu tudo isso falaram que 

tinha ordem duplicadas para mesma rua por exemplo tinham dois 

serviços e aí era acontecia assim tipo a gente pegou algumas ordens 

que estavam com mas aí a gente questionava sempre quando a 

gente ficava na dúvida a gente questionava, sempre  para o fiscal ele 

falava não tá certo essa ordem está certa enfim 

 

Vereador Jonathan Reinke: Mas ele não deu nenhuma outra 

resposta  mais técnica porque tinha? 

 

Testemunha: Não a gente fez um serviço mesmo estamos começa a 

rua tem que consertar essa parte mesmo enfim ficava assim  

 

Vereador Jonathan Reinke: Tinha alguma orientação da Samae para 

preencher essas ordens de serviço porque a gente viu em alguns 
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momentos que era escrito atrás da lápis pelos caceteiros ou quem 

tava lá e depois era repassado e por que isso? 

 

Testemunha: É as ordens saíam de lá tipo só a ordem de serviço né 

e depois quando volta no final do mês aí elas voltavam dobradas e o 

Laércio ele ficava conferindo lá ele tinha uma mesa dele ficava 

conferindo lá e depois que terminava entregava para a gente aí 

falaram que tinha anotações atrás mas o que a gente tinha que 

colocar o que tava na descrição o que era o correto né então a gente 

colocava ali na planilha para nós era aquilo que se valia né tipo não 

que estava atrás 

 

Vereador Jonathan Reinke: A gente também acompanhou durante 

esses momentos da CPI que sempre foi pedido sugerido para não ter 

rasuras nas ordens de serviço em alguns momentos teve ali foi 

passado um corretivo foi de alguma maneira adulterada aconteceu 

muitas vezes  

 

Testemunha: O correto era assim sempre imprimir uma segunda via, 

aí o que acontece as vezes a gente imprimia a segunda via e 

apareceu duas vias depois preenchidas e a gente tinha questionar e 

falar ó tá aqui as duas vias Laércio é assim e agora? Então 

preenchida, porque a gente já tinha mandado uma via para o Vargas 

e aí depois falava não a gente não tem essa ordem a gente precisa 

dessa OS porque a gente não recebeu a gente ia na planilha via que 

tinha sido enviada essa ordem de serviço, então e quanto a rasura a 

gente nunca o SAMAE  pelo menos nunca ninguém falou que não 

poderia rasurar não era o correto rasurar, o coreto era o fiscal 

solicitar uma segunda via então a gente entregava uma segunda via 

e pedia para ele ter cuidado só para não voltar depois me aparecer 

ali na hora de do fechamento duas OS’s iguais reenchidas né 
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Vereador Jonathan Reinke: Perfeito lhe perguntei anteriormente se 

existiam ordens duplicadas né aí você já falou que sim e isso era 

comum?  

 

Testemunha: Não era comum até às vezes quando aparecia a gente 

conversava com Laércio ele falava não isso aqui então pode cancelar 

essa aqui tá errado só me mantém essa outra aqui e a gente 

cancelava a ordem  

 

Vereador Jonathan Reinke: Só para a gente ter dimensão desse, 

dessa quantidade quantas ordens de serviço geralmente dá por mês, 

assim só uma estimativa 

 

Testemunha: Acho que provavelmente quase uma 70 /100 ordem vai 

dependendo 

 

Vereador Jonathan Reinke: Vamos dizer cem notas, 100 Ordens de 

serviço dessas 100 Quantas por mês vinham duplicadas 

 

Testemunha: Talvez eram umas 5 eram poucas mesmo assim a 

gente que a gente pegou assim Eram poucas horas que estavam 

duplicadas 

 

Vereador Jonathan Reinke: E chegasse a observasse essas que 

eram duplicadas geralmente eram metragens maiores  

 

Testemunha: As vezes estava preenchido de forma igual às duas OS  

 
Vereador Jonathan Reinke: Mas eu digo o volume que tava 

justamente descrito ali na ordem de serviço era um volume maior 

assim do que as outras ou era mas  

 



271 
 

 

Testemunha: Não não as vezes era uma coisa pequena  é a gente 

tinha às vezes tinha uma metade maior daí por isso que a gente 

questionava sempre questionava  

 
O Vereador Jonathan Reinke finalizou se os mesmos erros aconteciam 

com outras empresas, tendo a testemunha afirmado que não, porque a Odeli eram 

ordens de serviços, a outras eram comandas.  

Passada a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo, este questionou a 

testemunha sobre o ingresso no Samae, tendo a testemunha firmando desde 

fevereiro de 2019 (00:17:55). Que antes da depoente esse serviço era feito pelo 

Jeferson de Gasper, que saiu em 2021. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu falou algo bastante interessante aliás 

notas acima de 10 mil ia para presidência do Samae  

 

Testemunha: Logo que eu entrei não tinha esse procedimento aí 

depois criaram onde eu voltei de férias e falaram não agora todas as 

notas a partir de 10 mil tem que passar lá para presidência  

 

Vereador Jeferson Cardozo: E era comum a nota de Odeli Vargas 

passar de 10 mil reais? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E eles deram alguma justificativa para 

isso/ 

 

Testemunha: Não  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Simplesmente tinha que ir para o 

Ademir.  

 

Testemunha: É  



272 
 

 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Isso foi no ano 2019? 

 

Testemunha: Não eu não me lembro bem quando foi adotado esse 

procedimento, mas não foi 2019, não talvez 2020, talvez 2020, 2021, 

talvez teria confirmar eu não sei certo não me lembro não me 

recordo, mas é não tinha esse procedimento antes todas as notas a 

gente recebia conferir a documentação e encaminhava para o setor 

de compras   

 
O Vereador Jeferson Cardozo questionou se o Laércio estava muito 

tempo como fiscal, não sabendo a testemunha informar, e também não soube 

informar o tempo da Evania como gestora, mas fazia tempo, confirmou que a Evania 

é cargo comissionado e o Laércio concursado como pintor e acha que não tem 

ensino superior (00:19:28). 

 
Vereador Jeferson Cardozo: Tu achas que ele tem condição técnica 

de tocar uma fiscalização com a com serviço como pintor? 

 

Testemunha: Pois é o Presidente na época achou que de repente 

teria 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Vamos para a parte técnica do teu 

trabalho, você tá aqui hoje porque a gente havia falado com Thiago e 

com a Valmira e a parte de documentação que  interessava não era 

eles que cuidavam disso era você que fazia os lançamentos eles 

falaram, as ordens e serviços como o bem já foi elencado ela tinha 

diversas duplicidades e tu lançava Isso para um sistema 

 

Testemunha: Não as ordens de serviço que a gente pegava em 

duplicidade porque se a gente já recebia a ordem depois preenchida 

e conferir se elas não estavam baixadas canceladas enfim. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ia no sistema olhar isso? 



273 
 

 

 

Testemunha: Isso no sistema  nessa época quem fazia mais a gente 

tinha visto estagiários porque a gente tinha uma demanda bem 

grande e como era só lançar numa planilha a gente pedia para 

estagiário para o Laércio conferir então às vezes eu lancei porque 

estagiário não estava alguma coisa eu estava sobre também com 

muita atividade a gente fazia lançamento ajudava, mas era ele 

entregava sempre a gente pedir para entregar diretamente para os 

nossos estagiários eles abriram abrir uma planilha que já tava ali 

pronta né já era um modelinho para todas né e daí fazer um 

lançamento ela tinha primeiro que conferir se não tava abaixado ou 

cancelada aquela ordem e daí baixada no caso executada né, um 

serviço não tava  executado, e colocar a datas se eu não me engano 

era acho que era colocado a data o número da ordem de serviço e a 

metragem eu não lembro se a rua também acho que com a gente 

colocava o número da rua  

 

Vereador Jeferson Cardozo: E o sistema ele não acusava essa nota 

já tem e tal  

 

Testemunha: Não é uma coisa muito simples que tem inclusive até 

hoje no Samae é bem simples da forma que a gente faz o 

lançamento  

 

Vereador Jeferson Cardozo: E como você descobriu que tinha notas 

duplicadas? 

 

Testemunha: Porque a gente ela quando foi lançado ela falou assim 

a gente viu conferiu na planilha né puxou ali tem um sistema que a 

gente consegue verificar né se tem duplicidade algum dado e aí a 

gente viu e falou assim não essa aqui essa nota, OS já foi lançada na 

planilha e agora veio de novo preenchida e às vezes vinha 

preenchido com a mesma metragem às vezes não aí a orientação 
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que a gente passava sempre era conferir sempre com Laércio, aí a 

gente via com 

Laércio falava ah essa aqui foi feita novamente o serviço porque 

precisou enfim coloca na planilha ou dizia cancela que essa aqui está 

errado. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito atrás do verso tinha sempre um 

risco uma rasura alguma coisa medição tô conseguindo identificar 

essa medição 

 

Testemunha: Não eu nunca olhava atrás assim só olhava na frente 

ali o que tava  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas sabia que tinha rasura? 

 

Testemunha: Depois eu fiquei sabendo algumas a gente via outras 

não tinha  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas nunca tentou a curiosidade assim 

porque essa rasura aqui atrás? 

 

Testemunha: Não até porque depois que o Laércio levava as OS 

depois  que ele buscava ele ficava lá na mesinha dele ficava lá 

conferindo acho que uma por uma né e aí ele depois entregava para 

a gente e falava isso aqui é metros corridos e daí tinha uma outra  

 

Vereador Jeferson Cardozo: A sala do Laércio era aberta ou era 

fechada  

 

Testemunha: Aberta 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ele pegava essas OS né vinha assim e 

tal daí ele ficava conferindo com o quê 
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Testemunha: Acho que com as anotações que ele tinha ele pegava 

sempre buscava e nunca nos entregava direto assim que vinha 

preenchido lá do Vargas e assim passava por ele entendeu aí acho 

que ele tinha uma conferência dele  

 

Vereador Jeferson Cardozo: E quem passava os serviços para eles ó 

tem tal lugar tem um buraco tem que ser tampado tem que fazer 

 

Testemunha: Laércio 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Era ele também  

 
Testemunha: É porque assim a gente receber que nem eu falei a 

gente recebe a ordem de serviço porque foi desdobrado no serviço 

de vazamento porque o munícipe ligou e aí a gente fazia a ordem de 

serviço colocava uma eu vou ter uma breve descrição 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então toda ordem de serviço de serviço 

eu vou ter a presunção que tem uma outra hora de serviço abrindo  

 

Testemunha: Sim aí às vezes acontecia de um por exemplo ah 

passei na tal rua  munícipe ligou e disse passei em tal rua e tá com 

um problema lá de calçamento aí o pessoal lá do comercial abrir a 

ordem de serviço só que daí a gente falava pro Laércio  verifica essa 

situação se é realmente nosso né e aí ele ia lá às vezes voltava e 

falava assim nossa não não é nossa a gente cancelava  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Era comum os munícipes ligarem olha 

aqui está ruim o calçamento  

 

Testemunha: Sim calçamento asfalto pessoal liga direto 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E era anotado o nome desse munícipe? 

Tem alguma ouvidoria 
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Testemunha: Sim o comercial tinha que abrir com o nome do 

munícipe o telefone de preferência. 

 
O Vereador Jeferson Cardozo pediu para a Presidência seja oficiado a 

documentação, ordens de serviço e registros da ouvidoria, para confrontar os dados 

e ter ciência do que foi feito a maior por ser serviço refeito (00:24:29). O Presidente 

da CPI, Vereador Osmair Gadotti, ainda tomou a palavra para pedir alguns 

esclarecimentos. 

 

Vereador Osmair Gadotti: Quando vocês têm uma cópia porque a 

ordem remunerada  

 

Testemunha: Sim  

 

Vereador Osmair Gadotti: Ela ela tem um número 

 

Testemunha: Sim o sistema gera o número  

 

Vereador Osmair Gadotti: E quando vocês compilavam esse esse, 

essas ordens para fazer a nota fiscal na Nota Fiscal constava o 

número das ordens? 

 

Testemunha: Não na nota fiscal e a junta nova planilha assinada pelo 

Laércio que daí aquele tinha que conferir e falar nós essa metragem 

está correta foi isso mesmo  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Presidente só justificando, já consta 

aqui nas ordens de serviço  

 

Testemunha: Acontecia também, que às vezes o próprio Vargas 

mandavam por e-mail né geralmente para mim falando que precisava 

da ordem de serviço que não recebeu ordem de serviço tal e tal e tal 

aí eu já verificava com Laércio, imprimia e falava que ela e a minha 
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mesa é bem em obras bem na frente fala Laércio se confere isso 

aqui aí ele colocava Ok o que era para ser emitida 

de OS e o que não fosse  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então Laércio era a pessoa responsável 

também achar o serviço para fazer a ordem de serviço para mandar 

para eles né ele 

 

Testemunha: É 

 

Vereador Jeferson Cardozo:  Era o que achar o serviço então tá tu 

falou outra coisa bastante interessante que nós temos ouvido muito 

nos depoimentos né pincipalmente de quem trabalhava na Odeli 

Vargas que a questão do fechamento falou que dia 26 fechava as 

ordens de serviços? 

 

Testemunha: É começava dia 26 para todas as empresas  

 

Vereador Jeferson Cardozo: E você falou que sempre tem um 

acúmulo muito grande de serviço 

 

Testemunha: Sempre acontece, os fiscais sempre deixavam para 

última hora para entregar seja a comanda seja a ordem de serviço 

era tudo para última hora.  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito se eles deixavam isso para 

última hora até não seria tanto problema mas eu gostaria de saber de 

você assim, ó existia muito serviço nessas últimas semanas por 

exemplo a lei do dia 18 para frente dia 15 

  

Testemunha: Não era o mês todo assim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O mês todo tinha ordem então as 

ordens vinham de todo o mês. 
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Testemunha: Sim, era só muita demanda porque eles entregavam 

tudo junto né então ficava aquela gente com vários contratos como 

temos poucos servidores em obras né até hoje então 

 
O Vereador ainda questionou se havia diferença no volume de trabalho 

final do ano, tendo a testemunha respondido que não. Ao ser questionada se 

conheceu a Odeli Vargas, respondeu que sim, que as vezes ele ia no Samae pegar 

ordem de serviço ou ainda conversar com a Diretoria. Afirmou também que tinha 

outra funcionária que também ia no Samae, mas não se recorda o nome, que era 

mais o Marcelino.  

 

Vereador Jeferson Cardozo: E a Ivana era tu falou para mim que a 

Ivana ela era gestora deste contrato  

 

Testemunha: Isso era gestora de vários contrato lá 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E ela costumava estar lá pela pelo 

Samae ou tava mais na rua por onde qual era função dela o serviço 

dela? 

 

Testemunha: Ela ficava mais nas obras mesmo ela acompanhava 

bastante ela acompanhava bastante 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Essa era a principal função dela tá nas 

obras olhando 

 

Testemunha: Sim saber o que está acontecendo para passar 

relatório para o diretor presidente né  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então o diretor Presidente tinha uma 

afinidade muito grande com ela nessa questão de verificação de 

contrato 
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Testemunha: É ele tinha que saber o que está acontecendo as obras 

que estamos fazendo enfim para saber se estava tudo ocorrendo 

dentro do esperado. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Era comum eles terem reuniões assim o 

Ademir Isidoro junto com a Ivana Laércio? 

 

Testemunha: Não não era tão comum 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tinha alguma outra ordem de serviço, 

alguma outra empresa do Samae que ele conferir notas acima 10 mil 

ou era do Laércio do Odeli e Vargas? 

 

Testemunha: Não eram todas as empresas que tinham notas acima 

de 10 mil tinha que passar para o diretor Presidente aí no começo ele 

até assinava a nota junto com a Evania né aí depois era só um 

carimbo a gente notou que ele só carinho alguém só carimbava e 

liberava a nota 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas passava para ele mesmo assim a 

nota ou só que ou vocês carimbavam 

 

Testemunha: Não passava lá a gente fazia protocolo levava todas a 

notas 

 

Vereador Jeferson Cardozo: As ordens de serviços também iram 

para ele  

 

Não só a planilha é que assim a do Odeli e Vargas ia a nota fiscal a 

planilha atrás assinada pelo Laércio a nota tinha que ser assinada 

pela gestora ou pelo fiscal geralmente era a Evania assinava mesmo 

e daí a documentação da empresa porque a gente só pagava essa  

documentação estivesse correta também 
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Vereador Jeferson Cardozo: E antes deste prazo 2020 ele nunca se 

interessou de olhar essas notas e tal? 

 

Testemunha: Não sei depois que adotaram esse procedimento até 

achei que demorou mais assim porque teve acho que o primeiro mês 

que as notas subiram as empresas fica furiosas assim no caso com 

porque não tava demorando muito para eles liberarem as notas 

assim geralmente era prazo de um, dois dias e demorou uma 

semana praticamente lá em cima, mas depois foi mais rápido não era 

procedimento 

 
 

Findada as perguntas pelo Vereador Jeferson, foi passada a palavra para 

o Vereador Rodrigo Livramento, que passou a fazer os seus questionamentos 

(00:30:08): 

 
Vereador Rodrigo Livramento: Você sabe explicar por qual razão 

você foi desligada do cargo que você havia sido admitida pelo 

Gustavo  

 

Testemunha: Não acho que o atual Diretor-Presidente achou que de 

repente não servia para o cargo enfim não questionei eu já tava 

aguardando na verdade quando o Gustavo saiu eu já imaginava né 

que voltaria para Diretoria de obras e no fim e agora eu tô na 

verdade fui designada para diretoria comercial nem voltei para obras 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ta assim me parece um pouco 

estranho você dizer que já tava aguardando você se considera uma 

profissional competente alguma coisa de errado você fez para você 

aguarda essa demissão? 

 

Testemunha: Não mas porque achei politicamente não iam me 

manter no cargo porque o Gustavo era técnico ele quis priorizar os 
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servidores da casa então já tava quando eu já estava quando o 

Onésimo entrou é eu já estava assim achando que ia ser de repente 

se dispensada né enfim do cargo e até levou um tempinho né porque 

eles também pensou em setembro mas assim é porque mas era pela 

política assim eu acho mesmo eu imaginava que  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não teve justificativa?  

 

Testemunha: Não ele falou que eu queria fazer algumas mudanças 

enfim   

 

Vereador Jeferson Cardozo: Carol quem ocupava esse cargo 

anteriormente? 

 

Testemunha: Era a Ana Carolina 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Daí ela voltou para o mesmo cargo? 

 

Testemunha: Ela voltou, ela havia sido dispensada por detrimento 

das investigações  

 

Vereador Jonathan Reinke: Carolina Deixa só ele perguntar uma 

coisa já pegando a Ana ela fazia a conferência de notas antes de 

você  

 

Testemunha: A Ana não não  

 

Vereador Jonathan Reinke:E agora ela sumiu essa essa atribuição 

essa função  

 

Testemunha: Não é a conferência de notas é feita pela Diretoria de 

obras aí a nota vai lá para, para Presidência  
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Vereador Rodrigo Livramento: Certo a pessoa que assumiu é junto à 

presidência a FG que havia ganho do Gustavo 

 

Testemunha: É assessora, ela recebia as notas acima de 10 mil e 

passava no caso para o senhor Admir Izidoro 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Carolina você falou anteriormente que 

achava que talvez por política né o Laércio havia sido admitido como 

gestor do fiscal do contrato e no caso da Evania que a gestora do 

contrato tem algum envolvimento político dela com o Ademir Izidoro 

com o partido que ele fazia parte? 

 

Testemunha: Não assim lá no Samae que eu verifiquei né que eu 

percebi que sempre o Diretor da área fica como um gestor de vários 

contratos então tipo todos os contratos que são do nosso da Diretoria 

de obras, a Evania era acabava sendo gestora não era uma coisa 

meio que era uma imposição  e daí o fiscal era escolhido eu não sei 

como é que era feita a escolha sei lá se ela indicava ou se era a 

partir da própria, do Diretor-Presidente né no caso mas quando eu 

cheguei ela era já gestora de vários contratos né e o Laércio também 

de alguns contratos  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você sabe dizer se no tempo de 

serviço em que estava vigente o contrato do Odeli Vargas o Laércio 

passava muito tempo em função desse contrato digo em horas de 

trabalho, se você ver ele mais usar mais se ele ficava mais externo 

na Odeli Vargas 

 

Testemunha: Ele ficava mais externo assim ele acompanhava 

também da para eles estavam  fazendo serviço porque ela tinha essa 

cobrança né às vezes falava olha aquela ordem de serviço saiu e até 

agora não executaram e aí ela faz verificar o que que tava 

acontecendo enfim teve tinha essa também essa função de ficar 
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acompanhando o serviço né não só de do Odeli vagas mas das 

outras empresas que ele era fiscal neh 

Vereador Rodrigo Livramento: Existiam muitas outras empresas que 

ele era fiscal  

 

Testemunha: Eu não vou saber te dizer ao certo quanto, mas tinha 

algumas assim ele era fiscal também acho que do pessoal da 

pavimentação que também é um contrato grande né e algumas eram 

contratos menores assim tipo de materiais né fornecimento de 

materiais 

 
Vereador Rodrigo Livramento: Você disse anteriormente que não era 

correto ter rasuras nas Ordens de serviço em algum momento você 

questionou isso para o Laércio para Evania ou para o Ademir 

Izidoro? 

 

Testemunha: Não não nunca questionei aquilo que a gente recebia a 

gente considerava ok que está correto isso aqui fiscal vai ter que 

assinar então 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você disse uma frase anteriormente 

que eu não entendi muito bem, você disse que o deles o serviço da 

Odelli Vargas era ordem de serviço e os outros é através de 

comanda, porque essa diferenciação? 

 

Testemunha: É o controle é feito ordem de serviço Odeli e Vargas 

eram feito controle que a ordem de erviço eram preenchidas e das 

outras empresas que trabalham por horas por hora lá para o Samae 

é feito uma comanda que é preenchendo onde foi executado o 

serviço e quantidade de horas  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Uma vez que através do Samae 

através de um munícipe percebia que havia necessidade de um 

serviço qual que era o próximo passo para onde ia essa essa, 
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demanda que surgiu quem que analisava a necessidade com o setor 

como que determinava a execução do serviço realmente 

 

Testemunha: Por exemplo o munícipe ligava lá no Samae ai caia no 

comercial setor comercial abriu uma ordem de serviço a gente 

verificava lá que o solicitante era né munícipe, não foi desdobrado de 

nenhuma ordem de serviço nossa a gente pedia para o Laércio 

verificar se realmente era serviço do Samae ou não ele é local 

verificava sendo serviço do Samae essa OS ia depois para empresa 

nãos endo agente cancelava a OS. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você mencionou que no final do ano 

as os eram enviadas para o WhatsApp ou Vargas e até o Samae 

buscar 

 

Testemunha: O Vargas ia no Samae buscar. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Por que que isso era feito durante 

todo o ano 

 

Testemunha: Não sei te dizer sei que sempre quando eu comecei a 

fazer o fechamento lá e esse com essas planilhas eram sempre 

levada pelo fiscal 

 

Vereador Rodrigo Livramento: ocorriam OS’s retroativas que já havia 

acontecido um serviço antes certo 

 

Testemunha: Sim  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Nesse caso como era E por que que 

eram abertos essas os retroativas? 

 

Testemunha: Lá no Samae tem esse problema também que o 

pessoal às vezes faz o serviço e daí sem a ordem de serviço, por 
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exemplo, lá passei então rua lá tá com problema já ligava para 

empresa pedir para empresa lá fazer o conserto e depois chegava e 

falava eu preciso dessa OS aqui porque realizaram tal serviço em tal 

dia aí era aberta a ordem retroativa porque quando a gente fosse 

depois baixar os para não ter conflito de datas também porque por 

exemplo se ele executou no dia 19 eu teria que abrir pelo menos no 

dia 19 poderia abrir no dia 20 que daí depois eu ia preencher com 

data do dia 19 a gente não ia conseguir encerrar no sistema então 

acontecia isso  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você acredita que podem ter sido 

lançadas os em duplicidade 

 

Testemunha: Sim  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Se sim quem seria o responsável por 

fiscalizar esse problema?  

 

Testemunha: O fiscal Laércio  

   

Vereador Rodrigo Livramento: Somente ele? 

 

Testemunha: É porque ele teria que ter o controle né porque depois 

no final na planilha aparece lá o total né que foi utilizado  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não havia algum setor outro 

responsável acima para fiscalizar a atuação do fiscal para controlar 

ação do fiscal? 

 

Testemunha: Não, assim a gente o pessoal lançava lá em obras a 

gente passava para o fiscal para assinar se tivesse de acordo né 

então a gente achava né o fiscal acho que teria que saber com a 

quantidade que foi utilizado o serviço que foram feitos naquele mês 

enfim  
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Vereador Rodrigo Livramento questionou quem seria o responsável pela 

fiscalização do trabalho do fiscal, sendo respondido a Evania, gestora do contrato, e 

ainda segunda a testemunha, acima da Evania, que era o responsável era o Diretor-

Presidente (00:38:37). 

 
Vereador Rodrigo Livramento: Durante o teu depoimento na 

sindicância do Samae você relatou sobre uma tentativa de 

pagamento em duplicidade de OS com metragem diferente poderia 

falar um pouquinho mais sobre esse caso 

 

Testemunha: Sim apareceu a ordem de serviço lá tava lançando 

apareceu com a metragem estava diferente a gente né deixou de 

lado não lançou na planilha e falamos para o Laércio, aí o Laércio 

falou não essa daí tá tá correto vai ter que lançar é o que tá ai foi 

lançado porque estão tá se você esta está dizendo que é para lançar 

na planilha a gente vai lançar vai ter que assinar depois fica sobre a 

responsabilidade então aconteceu de ter pagamento em duplicidade 

sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E tu teve desconfiança quando isso 

aconteceu 

 

Testemunha: A gente fica né um pouco desconfiado assim mas eu 

falei bom é a tua responsabilidade é essa de ser fiscal então a 

consciência tem que  

 

Vereador Rodrigo Livramento: E você como funcionária você em 

algum momento tentou procurar alguém para falar sobre isso existe 

algum canal de informação de denúncia interna de auditoria dentro 

do Samae 

 

Testemunha: Não eu quando tinha alguma coisa neh diretamente 

com fiscal com a Diretora de Obras falava ah essa aqui tá estranho 
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com número de horas ou enfim essa OS aqui parece correta, mas 

geralmente não dava muita coisa, mas assim todas as OS que a 

gente tinha dúvida a gente passava para o fiscal ou ele pedia para 

cancelar ou pedia para não tá certo vai ter que lançar isso mesmo na 

planilha  

 

Vereador Rodrigo Livramento: E você acha que dentro do Samae há 

algo poderia ter sido feito algum mecanismo para denúncia interna 

algo que você viesse se sentir confortável denunciar você disse que 

questionava o fiscal do contrato e o gestor do contrato certo  

 

Testemunha: É nesse caso quando a gente tinha desconfiança das 

ordens de serviço era mais fiscal  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas alguém você chegou a mencionar 

para colega de trabalho  

 

Testemunha: Pessoal vias as vezes 

Vereador Rodrigo Livramento: Desabafar para alguém não sei  

 

Testemunha: O pessoal via às vezes assim que às vezes até a 

própria estagiária que achava as OS duplicadas e questionava, então  

 
O Vereador Rodrigo Livramento também questionou sobre a contratação 

se existia alguma quantidade específica de contratação para os serviços contínuos e 

tapa-buraco, tendo a depoente respondido que sim, que havia diferença, ao ser 

questionada se havia a prática de compensar uma quantidade de serviço com , 

também respondeu que sim e confirmou que o fiscal tinha ciência, as vezes ele 

mesmo solicitava (00:41:08): 

 

Testemunha: As vezes ele falava que precisaria fazer essa 

compensação assim porque não teria mais porque assim 

infelizmente a fiscalização de contratos lá no Samae é bem falha, 
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então muitos nem sabiam a quantidade às vezes que tinha de saldo 

e aí eu fazendo serviço lá e quando chegava no final do mês era 

aquele desespero assim às vezes passava ali né tipo ai agora só tem 

tantas horas pouquíssimas horas até o final do ano então a 

quantidade só tem isso aqui de metragem até o final do ano 

 
A testemunha ainda afirmou que isso também era de conhecimento da 

Evania, se isso era de conhecimento do Ademir Izidoro, não soube responder, 

acredita que sim, mas se não era acredita que deveria ser informado. O Vereador 

passou a questionar sobre o relacionamento do Laércio com fornecedores e 

contratos que ele era fiscal. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Sobre o relacionamento que o Laércio 

tinha com as empresas terceirizadas Você sabe dizer você falou do 

serviço de pavimentação, tem o Odeli Vargas, alguma outra empresa 

que ele era fiscal além dessas 

 

Testemunha: Sim tem a tinha ele era da pavimentação também 

asfáltica né ele era fiscal e era o mesmo procedimento só que daí 

essa da pavimentação eles mandavam praticamente todos os dias as 

OS preenchidas então a gente caminhava planilhas né e é um 

funcionário da empresa e ela ia buscava que até hoje é assim e 

depois eu mesmo funcionário trazia as ordens de serviço 

preenchidas 

 

Vereador Rodrigo Livramento: No caso da pavimentação funcionário 

ia  

 

Testemunha: Sim tinha um funcionário um senhor que sempre vai 

buscar e entregar 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E porque que no caso da Odeli Vargas 

o Laércio levava pessoalmente as OS  
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Testemunha: Não sei mas sempre foi assim desde que eu entrei lá 

no Samara esse procedimento para essa Empresa  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Só nessa empresa era esse 

procedimento de levar pessoalmente 

 

Testemunha: Sim ele levava, as vezes o Vargas por exemplo estava 

fazendo  alguma rua ele ia lá e levava pessoalmente as ordens às 

vezes ele levava na empresa enfim  

 

Vereador Jeferson Cardozo: As outras não ocorriam isso? 

 

Testemunha: Não, por exemplo tinha outros contratos que não 

tinham Ordens de serviço né as duas empresas que tinham ordem 

de serviço era da pavimentação e da Odeli Vargas e da Odeli Vargas 

ele levava da pavimentação funcionar da empresa buscava e depois 

trazia as OS preenchidas quase diariamente ele levava  

 

Vereador Jeferson Cardozo: E outras empresas que existem hoje 

contratadas a nossa Samae nenhuma outra era levada ordem de 

serviço pelo Laércio? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nenhuma outra só? 

 

Testemunha: Odeli Vargas mesmo 

 
O Vereador Rodrigo questionou a testemunha se era de conhecimento 

que a Evania ou o Laércio ganharam favorecimentos, presentes e cestas de final de 

ano, tendo a testemunha respondido que não, e confirmou que só o Laércio levava 

as OS’s (00:44:40). 
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O Vereador também questionou como era a garantia do contrato, 

prestação do serviço, da Odeli e Vargas a garantia na prestação do serviço, 

respondendo a testemunha que não saberia informar. O Vereador também 

questionou: 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E você sabe por que que muitas vezes 

quando existe algum problema na prestação de serviço se abriu uma 

nova OS ao invés de requisitar a manutenção através da garantia e 

portanto sem ônus  financeiro para a autarquia? 

 

Testemunha: Não mais era bem comum abrir uma nova OS e não 

tipo refazer o serviço né então tipo assim não vamos pagar por esse 

serviço porque tá na garantia, mas era como abrir uma nova OS 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Então se pagava novamente pelo 

serviço não executado bem executado no caso. 

 

Testemunha: Sim 

 
Findado os questionamentos pelo Vereador Rodrigo Livramento, foi 

passada a palavra ao Vereador Ronnie Lux, para os seus questionamentos 

(00:46:19). 

 

Vereador Ronnie Lux: É primeiro eu gostaria de fazer algumas 

colocações só que foram feitas é, na troca quando você falou que 

saiu da função que é gratificada e daí entrou a Ana Carolina, ela 

também é concursada 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Ronnie Lux: Você em um momento para o Vereador 

Livramento falou que era realizado uma espécie de compensação 

quando era ultrapassado a metragem por exemplo, um tapa buraco e 
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era feito daí utilizado o contrato do contínuo é isso mesmo que 

entendi  

 

Testemunha: Sim era bem raro, mais no final do ano as vezes que já 

tava ali em dezembro já tava quase saldo daí  

 

Vereador Ronnie Lux: Vou só instigar para ver se eu consigo chegar 

você tem ideia de como que era feito essa análise de transformar os 

serviços de metro quadrado para daí contínuo para ter um equilíbrio 

financeiro para dizer o seguinte, ah o custo do metro quadrado 

vamos ter que transformar em contínuo é vamos utilizar aqueles 

valores do contínuo para pagar o metro quadrado era feito alguma 

calcula aproximada em valores ou era ah se era cinco metros 

quadrados coloca cinco metros contínuo 

 

Testemunha: Não era feito de valor mesmo aproximado  

 

Vereador Ronnie Lux: Era feito uma análise entre valor então ao 

serviço de 5 metros quadrados vai dar o mesmo valor que 10 

continuo então   

 

Testemunha: Faziam em termo de valores para ficarem parecidas. 

 

Vereador Ronnie Lux: Perfeito, em um determinado momento eu 

entendi as ordens de serviços eram lançadas para os serviços de 

pavimentação, o restante era um comandas correto  

 

Testemunha: Isso 

 

Vereador Ronnie Lux: A minha dúvida que ficou é o seguinte e 

quando os serviços de pavimentação necessitavam de maquinário 

isso era feito através esse maquinário terceirizado que tinha 

participado de algum contrato, ele era feito através de comanda para 

aquela ordem de serviço ele identifica por exemplo comanda 
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referente ordem de serviço tal ou no caso dele é por ordem de 

serviço também? 

 

Testemunha: A comanda sempre sai pela rua pelo local  

 

Vereador Ronnie Lux: Uma dúvida que na verdade todo mundo 

utiliza muito os meios digitais hoje tanto algumas empresas passam 

na Samae para retirada de ordem de serviços ou comandas e outras 

são levadas esse, essas comandas ou ordem de serviços não 

poderia ser feito por e-mail tudo? 

 

Testemunha: Poderia, eu acho que poderia sim ser 

 

Vereador Ronnie Lux: Existe nenhum impedimento para que seja 

realizado? 

 

Testemunha: Não, é assim é que eles por exemplo o procedimento 

vai ser esse porque a gente vai ter assinatura que ele recebeu a por 

exemplo as ordens de serviço 

 

Vereador Ronnie Lux: Daria para fazer recebimento digital? 

 

Testemunha: Daria para fazer  

Vereador Ronnie Lux: Você consegue me explicar como seria uma 

ordem cronológica entre abertura da OS, realização do serviço e 

impressão da forma como deveria ser correta depois eu avanço um 

pouco na questão que eu sei que falou da às vezes é feito depois e 

tal mas como seria a ordem cronológica correta para isso  

 

Testemunha: Vamos supor teve um serviço de vazamento foi 

realizado o serviço aí desdobrou para conserto de calçamento, a 

gente vai encerrar essa ordem de vazamento e vai por exemplo na 

hora no sistema acaba abrindo gerando uma outra ordem para 

conserto de calçamento, então daí essa ordem era tipo a gente 
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imprimia a ordem deixava ali no setor de obras, aí todo dia de manhã 

quando a gente chegava alguém fazia planilha e colocava, para hoje 

temos essas ordens aqui, aí colocava ali a ordem de serviço a data e 

a rua, e iam em três vias se eu não me engano, aí duas iam para 

empresa dessa da planilha, com as ordens de serviço e uma ficava 

com a gente ali, a gente arquivava uma aquele que tinha recebido 

porque depois aconteceu às vezes ah eu não recebi tal ordem a 

gente ia lá olhar e falou assim não mas foi na planilha do dia tal, tá 

assinado aqui por vocês então era isso, aí a ordem era para ir para 

empresa, a empresa depois que executava teria que devolver, no 

caso do varga essa devolveria no final do mês, mas o correto seria a 

devolução logo em seguida 

 

Vereador Ronnie Lux: Logo no momento seguinte e não levar todas 

 

Testemunha: Sim igual o outro contrato de pavimentação que a 

gente tem lá ele levava assim que tivesse preenchido já tivesse 

terminado  

 

Vereador Jeferson CArdozo: Você informou ali Carol que as ordem 

de serviços ali não eram entregues né e não seriam feito por e-mails, 

das outras empresas é feita que forma a entrega das horas de 

serviço e outras empresas terceirizadas? 

 

Testemunha: Não tem assim tem ordem de serviço que sai fica lá no 

Samae mesmo e daí agente chama caminhão retro aí depois o fiscal 

entrega a comanda preenchida aí ele entrega para a gente aí tem 

fiscal que entrega diariamente tinha fiscal que entregava só no final 

deixava acumular  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, mas essas ordens de serviços 

vai para empresa? 
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Testemunha: Não ficava com a gente, a gente está realizando 

serviço mas tá usando a máquina da empresa né no caso, era só de 

pavimentação, tanto asfáltica como calçamento que aí fazia com 

ordem de serviço. 

 

Vereador Ronnie Lux: Carolina se uma obra iniciava num dia e ela 

não fosse concluída naquele dia o serviço por ele problemas chuva 

muito grande alguém passou mal para ser realizada continuidade 

nesse serviço no outro dia era necessário abertura de uma nova OS 

ou deveria ser utilizada a ordem de serviço 

 

Testemunha: A mesma ordem, podia durar dias o serviço e era a 

mesma ordem 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu tenho aqui uma ordem de serviços eu vou 

fazer uma pergunta só para ver se eu entendo, tem uma ordem de 

serviço ela é gerada quando acontece tá escrito aqui ordem de 

serviço gerada por desdobramento da ordem de serviço número tal 

consertar paralelepípedo próximo tal empresa é esse tipo de ordem 

de serviço seria porque a necessidade e ser gerado uma ordem de 

serviço referente uma outra essa outra ordem  

 

 

Testemunha: É porque são com códigos diferentes agente encerrada 

por exemplo essa outra ordem, vamos supor se fosse vazamento era 

encerrada e daí eles dobra e gera essa outra que com código de 

calçamento né  

 

Vereador Ronnie Lux: Só para mim então talvez para compreender 

aqui, era verificado um vazamento era gerado uma ordem de serviço 

para sanar o vazamento, aí após sanado vazamento era gerado uma 

ordem de serviço para realizar a correção do serviço da 

pavimentação, encerrando aquele serviço de pavimentação se 
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eventualmente fosse necessário um serviço de continuo seria gerado 

uma nova ordem de serviço para aquele serviço contínuo, correto 

 

Testemunha: Sim ai o pessoal preenchia por exemplo na ordem 

antes agora que a gente tá usando muito tablet que facilita bastante 

antes não era tudo ordem física mesmo aí o que acontece, gerava a 

ordem de vazamento a equipe ia lá preenchia foi utilizado tal tal 

materiais né materiais e daí tem um campo lá que ele tem que 

assinalar precisa refazer calçamento no asfalto calçada e aí quando 

a gente encerrava essa ordem que desdobrava a ordem de 

calçamento por exemplo uma ordem de calçada aí a gente entregava 

para a empresa e para ela fazer então era uma nova ordem como um 

novo código 

 
Vereador Ronnie Lux: Quem podia abrir essas ordens de serviço 

 

Testemunha: Qualquer funcionário do SAMAE 

 

Vereador Ronnie Lux: Qualquer um chegasse ao conhecer tem 

algumas no caso das abertas por você era através de alguma 

reclamação de por telefone da ouvidoria ou qual a forma de cada 

 

Testemunha: Muitas eram as vezes acontecia por exemplo lá de 

alguém ligar e falar que realmente viu um problema algum até 

funcionar de Samae e chegar e relatar e teve algumas ordens que eu 

abri que foram daquelas que eu até comentei antes que eu recebia 

por e-mail o Vargas solicitando e daí era passado pelo Laércio da ok 

eu abria no nome dele solicitante Laércio porque estava dando ok 

 

Vereador Ronnie Lux: Você colocava no nome dele 

 

Testemunha: No nome dele porque ele falou que essa tinha que abrir 

mesmo 
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Vereador Ronnie Lux: Mas no caso se você tivesse por exemplo 

assim você ou qualquer colaborador indo para o trabalho e identificar 

se um trabalho você podia chegar lá na Samae e botar a verifiquei e 

tal que aí fica como sua? 

 

Testemunha: Aí ficaria ali no solicitante  

 
O Vereador questionou porque em algumas ordens o solicitante consta 

como administrador, tendo a testemunha respondido que provavelmente são os 

casos de desdobramento, que são gerados pelo próprio sistema. O Vereador ainda 

exemplificou a dúvida e apresentou uma cópia para reconhecimento pela (00:56:47): 

 

Vereador Ronnie Lux: Nesse caso aqui Carolina, Edenir – Portaria, 

foi solicitante por administrador eu acredito que esse deveria ser a 

pessoa que lança no sistema, isso?  

 

Testemunha: Sim, é porque essa provavelmente ela pediu um 

serviço talvez de vazamento e daí isso aqui quando gerou, 

desdobrou não sei como administrador e saiu o nome do solicitante 

porque senão aqui teria que sair o nome da pessoa que que abriu né 

no caso vamos supor se eu se ela solicitasse para mim e fala assim 

ah eu Carol eu vi que tem um vazamento eu preciso que abre aí eu 

ia colocar “solicitante” que foi ela que pediu e aqui “por”, teria o meu 

nome 

 

Vereador Ronnie Lux: Para complementar até para não ficar dúvida, 

então no caso seria aqui como nas observações a ordem de serviço 

foi gerada pela ordem anterior talvez, essa ordem aqui fosse um 

vazamento  

 

Testemunha: Sim aí de repente tem o nome do usuário no caso o 

servidor E aí começa a gerar o desdobramento 
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Vereador Ronnie Lux: Automaticamente quando tem uma 

continuação dos serviços é utilizada administrador seria mais ou 

menos isso 

 

Testemunha: Isso 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu vou pegar uma OS aqui para novamente 

mostrar para você até para conseguir demonstrar e deixar registrado 

você falou que em alguns casos e não só você algumas pessoas 

durante os depoimentos falaram que quando acontecia algum serviço 

de urgência vamos chamar dessa forma era realizado solicitado que 

o serviço fossem feitos antes do que foi gerado a OS e questões 

assim eu vou pedir para me aproximar Presidente para demonstrar 

só para ver se pode ser um exemplo, aqui no caso tem a data de 

emissão 9/8/2021, executar até dia 19 foi realizado no dia 16, mas 

ela foi impressa no dia 25, esse seria um caso específico de que 

primeiro foi realizado o serviço e depois foi gerada a  

 

Testemunha: Data de emissão dia 9, aí no caso solicitante é um 

funcionário nosso eu que abri e aqui imprimiu, eu também, no caso 

aqui foi executado depois, mas é 

 

Vereador Ronnie Lux: Especifico que eventualmente pode ser em 

uma  

 

Testemunha: Sim esse daqui de repente é aquele serviço que estão 

fazendo no ETE Água Verde, aqui ó consertar calçada de paver, feito 

dentro da ETE, e esse foi um caso também que às vezes tinha 

serviço meio que de urgência tinha que consertar 

 

Vereador Ronnie Lux: Era normal Laércio abrir as ordens de serviço 

ou era um exemplo para utilizar o que foi falado por exemplo é 

quando ele solicitava até para você, você botava o nome dele para  
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Testemunha: Sim todos os funcionários lá que por exemplo qualquer 

funcionário que pedisse a gente colocava no nome do funcionário é 

porque assim perguntar por que você abriu essa ordem? o Laércio 

não tinha acesso ele não usava o computador então ele pedia para 

mim ou para estagiário ou para um outro funcionário que trabalhava 

lá também em obras. 

 
O Vereador também questionou se existe diferença de modelo de 

formatação entre as ordens de serviço, respondendo a testemunha que não, tendo o 

Vereador apresentando um modelo, tendo a testemunha esclarecido que se trata de 

uma ordem encerrada (01:02:00): 

 

Vereador Ronnie Lux: Então só para constar a ordem que que 

eventualmente eu olhei ah não entendia uma ordem de abertura e a 

outra ordem de encerramento, perfeito, só uma segunda para ver 

para tentar não ser repetitivo com as perguntas com você só para 

não ficar essa questão aqui eu vou falar o que o que que eu ia 

perguntar mas eu já perguntei consta aqui a emissão dia 15/08 o 

impresso 18/08 e a realização do serviço 16/08 é a mesma situação 

que você já explicou aqui, existe algum um contrato talvez não 

alguma determinação o horário para ser realizado o serviço podia ser 

realizado pela empresa qual que é o horário 

 

Testemunha: O horário estipulado era o horário comercial assim né 

tipo  

 

Vereador Ronnie Lux: Mas era uma liberalidade da empresa 

eventualmente fazer antes do horário das 7:30 poderia não? 

 

Testemunha: Poderia as vezes em uma via mais movimentada 

alguma coisa assim as vezes a gente começava obra de madrugada  

 

Vereador Ronnie Lux: A questão do trânsito coisas assim 
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Testemunha: Por exemplo já teve ali um bloqueio ali Ervino 

Menegotti já atrapalha bastante.  

 

Vereador Ronnie Lux: A Odeli ou os funcionários da Odeli 

conseguiriam abrir ordem de serviço  

 

Testemunha: Não, apenas funcionários do Samae mesmo 

 
 

Findado os questionamentos pelo Vereador Ronnie Lux, o Presidente 

tomou a palavra e fez os seus questionamentos (01:05:43). Tendo a testemunha, 

confirmado que o cargo do Laércio era de pintor, e que antes da testemunha 

ingressar no Samae tanto o Laércio quanto a Evania já exerciam respectivamente, 

os cargos de fiscal e gestora. Questionou também sobre o sistema de controle: 

 
 

Vereador Osmair Gadotti: Outra coisa bem bem do teu sentimento 

existe descontrole ou você poderia dizer que não funciona bem esse 

controle 

 

Testemunha: Não funciona bem, não funciona sempre achei que era 

muito simples a forma como era feita e eram muitos contratos para o 

fiscal né muito, muitos contratos para ele poder fiscalizar porque a 

gente tem um problema de falta de servidores lá então eu vi que 

tinha fiscais que tinham vários contratos para controlar há uns 

controle assim não é um controle correto eu acho  

 

Vereador Osmair Gadotti: Esses outros fiscais que tinham, esses 

contratos, eles eram exerciam funções diferentes ou eram 

engenheiros alguma coisa nesse sentido  

 

Testemunha: Não então geralmente é fica gestor do contrato se for 

um contrato ligada à Diretoria de Obras vai ficar o gestor um diretor 

de obras e fiscal vai ser alguém que tem a ver por exemplo lá é um 
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contrato que vai ser utilizado para serviços não redes e ramais de 

água então vai ser o coordenador da área que vai ser o fiscal agora a 

gente mudou um pouco lá né quando o Gustavo entrou porque ele 

pediu para que não fosse assim que fosse uma pessoa mesmo que 

conseguisse fiscalizar não que fosse distribuindo o contrato para uma 

pessoa e depois ela não tivesse como controlar todos né, então eles 

tentaram né fazer nossas modificações, mas mesmo assim tem 

gente que tem contratos para fiscalizar  

 

Vereador Osmair Gadotti: De repente a pessoa está incumbida de 

uma função e não consegue exercer a contento ou não sabe o que 

fazer com determinado 

 

Testemunha: Eu mesma fui indicada na época, que eu tava com uma 

assessora para ser fiscal de um contrato, que eu cheguei e falei para 

o presidente e falei olha não tem como ser fiscal desse contrato 

porque não é nem da nossa coordenadoria que não é nem da 

Diretoria né da presidência e mas fiquei como fiscal, ele não quis tirar 

eu fui lá pedir ele não quis, então até depois que eu sair da 

assessoria eu pedi olha novamente, eu peço que me tirem como 

fiscal desse contrato não tem como fiscalizar eu sou agora a gente 

administrativo tô trabalhando setor comercial eu não posso fiscalizar 

um contrato lá que não é nem da minha coordenadoria não tem nada 

a ver comigo 

 

Vereador Osmair Gadotti: Existe um contrato de serviço em que o 

fiscal não ia na obra fiscalizar e só controlava internamente 

 

Testemunha: Não eles iam eles controlavam 

 
 

O Vereador Ronnie pediu novamente a palavra e continuou os 

questionamentos: 
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Vereador Ronnie Lux: Para não perder a linha de raciocínio me 

permite, nessa solicitação quando você tinha a função gratificada e 

foi solicitado que você fizesse a fiscalização de uma obra que não 

incumbia é isso 

 

Testemunha: Não era de um contrato de limpeza 

 

Vereador Ronnie Lux: Era isso que eu gostaria de entender você 

precisaria pegar o contrato e analisar ou ir e analisar a obras  

 

Testemunha: Teria que fiscalizar o serviço de limpeza na ETE’s, 

onde a gente tava precisando de serviço né no caso ali no  

 

Vereador Ronnie Lux: Mas não era a função que você estava 

desempenhando com a FG  

 

Testemunha: Não  

 

Vereador Ronnie Lux: E quem que ele pediu para fazer isso eu  

 

Testemunha: Fui indicada, depois eu fiquei sabendo né eu fui 

indicada pelo Diretor-Presidente aí eu cheguei a conversar com ele e 

falei olha eu não tenho como ser fiscal porque eu estou aqui nessa 

sala como é que eu vou fiscalizar o serviço de limpeza na ETE’s 

 

Vereador Ronnie Lux: Quem que era esse diretor-presidente 

 

Testemunha: Onésimo, [...] o gestor ficou alguém que trabalha 

digamos assim numa numa Coordenadoria que teria como gerir esse 

contrato né tipo fiscalizar já eu estava com uma assessora sabe 

então eu achei que tinha que ser alguém e de repente tivesse a 

própria coordenadoria ou a diretoria, é não seria minha função, mas 

daí ele que poderia fazer.  

 



302 
 

 

Vereador Ronnie Lux: O procedimento é normal sempre foi normal 

ser desempenhado dessa forma de colocar algumas pessoas por 

causa da fiscalização mesmo não estando na função 

 

geralmente eles colocam alguém que tem com haver coordenadoria 

ai como eu falei ah esse essa esse contrato aqui vai ser utilizado 

mais pra rede e ramais de esgoto então coordenador da rede de 

esgoto vai ser o fiscal gestora vai ser o diretor de obras mas assim 

acontece agora de poder pegar um servidor que trabalha em redes e 

ramais de esgoto que está na rua para ser ocorrer algumas 

mudanças nesse sentido mas antes coordenador ah então é vai ser 

fiscal  

 

Vereador Ronnie Lux: A pessoa que era tinha uma função e acabava 

sumindo outras responsabilidades 

 
 

Testemunha: Por isso acho que tinha muitos contratos e não davam 

conta obviamente né ninguém ia dar conta de ficar fiscalizando 

também 

 

Vereador Ronnie Lux: Isso pode acontecer até também pela falta de 

serviço de funcionário do SAMAE 

 

Testemunha: De funcionário  

 

O Vereador Jonathan Reinke pediu novamente a palavra para novos 

questionamentos, tendo questionado novamente o grau de escolaridade e função do 

Laércio, tendo a testemunha confirmado que ele era pintor desconhecendo qualquer 

informação a respeito de formação na área de engenharia (01:11:10), além disso, 

questionou sobre as funções do Giovane Mello: 

 

Vereador Jonathan Reinke: O Giovane Mello ele fazia algo na parte 

administrativa justamente com essa esses procedimentos 
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Testemunha: Ele era assessor na época ele era assessor técnico da 

presidência, então foi ah inclusive ele que comunicou que tinha 

problema na nota, quando eu quando questionei ele falou não Carol 

tem um problema na nota, a nota não vai ser pago porque agente 

encontrou algumas irregularidades e aí eu acho que ele que foi 

verificar acho que é pedido do Presidente ele foi pessoalmente nas 

obras enfim que daí que eles constataram que tinham  

 

Vereador Jonathan Reinke; E ele pediu para alterar alguma coisa? 

 

Testemunha: Não  

 

Vereador Jonathan Reinke: Certo, até eu ia tinha anotado aqui 

também para lhe perguntar se o próprio Ademir não questionava 

alguma irregularidade  

 

Testemunha: Para mim nunca questionou ele pode ter questionado 

para Evania próprio Laércio eu sei que quando deu problema na nota 

é se eu não me engano acho que foi perto de um feriado, acho que 

em setembro e aí o foi chamado Laércio para conversar com Ademir 

Izidoro, mas assim o residente nunca questionou, nunca me fez 

nenhum questionamento quanto a isso né para ter questionar a 

Evania Laércio enfim o Mello  

 

Vereador Jonathan Reinke: A gente ouviu também que notas acima 

de 10 mil reais e a para a presidência verificar né, era só da Odeli ou 

tinha outras empresas também 

 

Testemunha: Não não  qualquer empresa que tivesse nota podia ser 

prestador de serviço ou fornecimento de material se fosse maior de 

valor maior de 10 mil reais e é para presidência   
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Vereador Jonathan Reinke: E a mudança de protocolo de antes 

assinale carimbar e agora só carimbar não sabe a razão disso 

 

Testemunha: Não  

 

Vereador Jonathan Reinke: A gente viu em outros momentos que 

como Diretor-Presidente o Ademir se afastou em alguns momentos e 

quem assumiu foi a Evania e a própria Ana  

 

Testemunha: Sim a Evania ficou um período né curto e aí depois a 

Ana ficou  

 

Vereador Jonathan Reinke: E teve alguma mudança interna alguma 

orientação diferente ou foi a mesma coisa 

 

Testemunha: Não a mesma coisa até o Melo ficou uma época 

também como o diretor de obras acho que quando a Evania assumiu 

a presidência acho que ele ficou como diretor de obras. 

 
Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento, este fez novos 

questionamentos: 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você acredita que ordens de serviço 

tenham sido emitida sem a real necessidade desta prestação de 

serviço. 

 

Testemunha: Não eu não na época a gente não quando me falaram 

até fiquei assim surpresa eu não acredito não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você acredita que as irregularidades e 

supostamente fraudes que tenham ocorrido neste contrato da Odeli 

Vargas teriam acontecido caso pessoas técnicas fossem indicadas 

para o cargo de fiscal, gestor de contrato, Diretor-Presidente ao invés 

de indicações políticas como aconteceu? 
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Testemunha: Acho que não neh, acho uma fiscalização talvez melhor 

dos contratos enfim que uma pessoa técnica que tenha 

conhecimento né de eu acho que 

 

Vereador Ronnie Lux: Se for o engenheiro com o caráter ruim ia ter o 

problema igual 

 

Testemunha: Sim também, mas assim uma pessoa técnica talvez né 

tivesse um controle melhor uma fiscalização melhor assim 

  

Vereador Rodrigo Livramento: Você vê alguma outra possível 

irregularidade em outro contrato além da odeli Vargas que nós 

estamos tratando aqui hoje  

 

Testemunha: Não mas a gente sabe que vocês estão até acho que 

tem né informações de outros contratos com problema também. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E durante esse período como 

funcionária você teve ciência Desconfiança de alguma outra 

prestação de serviço seja por rumores seja por ver alguma 

irregularidade?  

 

Testemunha: Não, nada a gente ficou sabendo depois é feito 

surpresa para mim né e porque agente recebia assim as ordens de 

serviços, comandos a gente lançava para a gente tava OK agora seu 

serviço foi realizado, eu não teria como saber né administrativa então 

para nós tava como correto aquilo 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você visualiza algum procedimento 

alguma mudança que pode ser feita para evitar que outras 

irregularidades como essa aconteça  
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Testemunha: Mais servidores para ter um controle e melhorar tanto 

ali na parte de administrativa de uma pessoa uma segunda pessoa 

poder conferir depois passar para o fiscal, fiscal também conferir tipo 

acho que a gente tá precisando mesmo é de servidores e de repente 

algumas mudanças de não fazer da planilha sei lá no caso de uma 

forma muito simples de repente de um controle melhor então acho 

que isso tivesse mais servidor ajudaria bastante  e também reduziu a  

quantidade de contratos que cada fiscal tem sobre sua 

responsabilidade também ajuda bastante neh 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tem algum fato que você não 

mencionou que você gostaria ainda de mencionar né seu tio de 

testemunha  

 

Testemunha: Não, acho que seria isso, é não teria nada 

 
 

Passada a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo, este questionou ainda 

qual veículo particular utilizado pelo Laércio no dia a dia, tendo a testemunha 

respondido uma caminhonete Honda, se é nova, respondeu que acredita que tem 

alguns anos. O Vereador ainda questionou sobre a faixa salarial de um pintor no 

Samae, tendo a testemunha pego o salário como base, porém considerou o tempo 

de casa do Laércio, tendo confirmado que acredita que não passe de R$ 3.000,00 

mil reais, porém, ponderou, “só para deixar eu Laércio trocou esse carro quando ele 

era no caso, tinha a função de supervisor de vias”. 

Não havendo mais perguntas, o depoimento foi encerrado.  

 
 
2.3.2.19 Pamela Bona 

 

Em oitiva realizada no dia 24/10/2022, às 9h30min, foi ouvida a Sra. 

Pamela Bona, servidora do Samae, na Central de Controle Operacional, 

devidamente convocada conforme evento n. 280, Ofício n. 40/2022 – CPI e termo de 

oitiva de evento n. 196. 
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Em perguntas do Vereador Jonathan Reinke, respondeu sobre o seu local 

de trabalho e as funções que desempenha, orientando e dando suporte para a 

equipe de obras. Ainda, sobre a distribuição de serviços para as equipes do Samae, 

sobre a distribuição para as empresas terceirizadas, informou que as ordens são 

deixadas com o coordenador. 

Sobre o uso de material, explicou que dão suporte para a equipe do Samae 

e para as terceirizadas, não sabe dizer se as empresas possuem trânsito no 

almoxarifado e acredita que o material que sobra nas obras é devolvido para o 

Samae. Que não tem contato com a equipe terceirizada e nem recebem retorno da 

coordenação. 

Em resposta aos questionamentos do Vereador Jeferson Cardozo, 

ressaltou que chegou abrir ordens de serviços para a empresa de calcetagem, mas 

não era sua função específica. Que recebeu o Laércio era o coordenador da 

calcetagem e chegou a receber pedido pela whatsapp para abrir ordens de serviço. 

Que não chegou a abrir ordens de serviços duplicadas, mas aconteceu de 

ser na mesma rua, mas em números diferentes, que no seu setor não era feita a 

conferência dos serviços, que essa parte era com o coordenador Laércio. Que a 

Evania também chegou a fazer solicitações. 

Que após a entrega das ordens para o coordenador, não recebiam 

novamente as ordens depois de executadas e que não tinham retorno dos serviços 

executados. Que nunca viu o Sr. Marcelino. 

Ao responder as perguntas do Vereador Rodrigo Livramento, não soube 

responder sobre as nomeações de para os cargos de fiscal e gestora de contratos 

do Laércio e Evania, respectivamente, e nem se existiam pessoas mais técnicas ou 

se tinha “meritocracia”. 

Também não soube responder se podia ser aperfeiçoado algo no setor de 

serviços, nem se davam abertura para sugestões, mas confirmou que viu uma 

melhora no Samae no último ano. Depois que mudou a gestão, percebeu uma 

preocupação para melhorar os setores, seja na parte organizacional, tecnológico, 

incentivando o uso dos tablets. 
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O Vereador Ronnie Luz não fez questionamento e a oitiva foi dada por 

encerrada. 

 

2.3.2.20 Djair Garcia 

 

Em oitiva realizada no dia 26/10/2022, às 8h00min, foi ouvido o Sr. Djair 

Garcia, servidor do Samae, Coordenador de Almoxarifado, devidamente convocado 

por meio do Ofício n. 42/2022 – CPI, devidamente compromissado. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este iniciou seus 

questionamentos acerca das funções junto ao Samae e ainda sobre a entrada e 

saída de materiais do depósito. A testemunha esclareceu que as funções se 

resumem em controlar, receber, a entrada e saída de material do estoque, 

esclareceu ainda que materiais de obras, como paver, areia e brita, controlam o 

recebimento do material no estoque, com assinatura na nota fiscal, mas a entrada e 

saída do material para as obras a responsabilidade do controle é do setor de obras. 

O Vereador ainda questionou se o material das empresas terceirizadas nas 

obras, como é feito, tendo a testemunha respondido que “nós fazemos uma 

requisição na hora, vou cinco metros cúbicos de areia, por exemplo, a gente fazia 

uma requisição ou o motorista do caminhão assinava uma requisição, assina uma 

requisição, e a gente anota para onde vai, [...] anotamos a placa do caminhão, o 

nome do motorista, a quantidade que está levando e o material que está levando” 

(00:06:02). 

A testemunha informou que esse tipo de procedimento com caminhões do 

Samae e com terceirizados, mas ainda esclareceu que não consegue citar o nome 

das empresas, porque não tem muito contato com fornecedores, e que da empresa 

Odeli e Vargas não tem contato também.  

O Vereador exemplificou sobre as empresas Odeli e Vargas e Jaraguá 

Artefatos de Cimentos, sobre a retirada de material para as obras, a testemunha 

confirmou que as empresas terceirizadas retiram mediante requisição. Esclareceu 

ainda que o procedimento era feito no “pátio do Rau” agora ali no “próprio Samae”, 

no antigo terreno do Wiest. Ao ser questionado quem tinha contato com os 
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funcionários da Odeli e Vargas, respondeu que os próprios funcionários do Samae 

faziam a conferência do material carregado, antes o Elizio e o Moacir, e agora o 

José Carlos e o Elizio. 

Ao ser questionado quanto tempo trabalha no Samae, respondeu que 

trabalha desde fevereiro de 2021, não se recordando ao certo da data. Ao ser 

questionado sobre a empresa Odeli e Vargas, não soube responder quais os 

veículos que retiravam o material, mas todos os caminhões assinam as requisições, 

o motorista dá um visto, o que está levando, o nome do motorista, a placa do 

caminhão e o destino do material (00:09:38). 

Foi questionado ainda sobre o material que sobra das obras, a testemunha 

esclareceu que se volta é descarregado, mas não podem dar entrada “em termos de 

valores”, porque não tem nota fiscal, ao ser questionado se volta material, 

respondeu que acontece (00:10:44). 

 

Vereador Jonathan Reinke: Então, teoricamente no, no estoque ali, é 

mesmo que seja uma quantidade pequena, sempre tem que ter um 

pouquinho a mais, justamente por isso que volta, ah, voltou um metro 

de areia, voltou algumas lajotas, teoricamente, teria que sempre ter 

um pouco mais de material, isso? 

 

Testemunha: Teoricamente sim, mas não te dizer quanto de material 

volta disso aí, menos não poderia ter, menos não pode ter, o estoque 

ou tem o correto ou tem mais por causa da volta, mas não menos, 

menos é sinal que saiu e não foi dado baixa. 

 

O Vereador questionou como é feito o controle, tendo a testemunha 

respondido que é feito mediante requisição de entradas e saídas, as entradas 

sempre são mediante apresentação de nota fiscal e apresentação do ticket de 

balança, e isso é encaminhado para o setor de obras, o setor de obras faz o controle 

de estoque do material de pedras e a granel, e os tubos e conexões, o setor do 

almoxarifado alimenta o sistema. Sobre a balança, esclareceu que é a balança do 
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fornecedor, porque o Samae não tem balança, mas no projeto novo, tem previsão, 

porém, esclareceu: “é meio complicado de controlar com, o peso, principalmente de 

areia, por causa da umidade, mas vamos fazer” (00:14:17).  

Passada a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo, este questionou quem 

fazia a conferência se o material entregue correspondia a quantidade da nota, tendo 

a testemunha respondido: 

  

Testemunha: Olha eu lhe diria, porque é uma coisa visual tá, quando 

é material contável 

 

Vereador Jeferson Cardozo: lajota por exemplo 

 

Testemunha: Não, isso é contado, esse é o próprio pessoal do 

almoxarifado que conta, ou no caso era o seu Elizio ou era o Moacir 

que contam quando recebe, agora o Klein tá lá, é contado lajota, 

paver, essas coisas é contado, agora no caso de material a granel, 

isso não, isso vai no visual 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Areia por exemplo, não vão lá com uma 

trena para medir 

 

Testemunha: Isso é visual, visual 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não tem controle né, porque não tem 

como ter um controle visual de uma coisa que é 10 m³ de areia, 

como é que vai visualizar, não ali tem 10 m³? 

 

Testemunha: Não, é porque assim veio um caminhão toco ou é um 

truck, no toco vem cinco metros cúbicos e no e no truck vem 10, 

então no toco é 5m³, aí olhando pela, pela, por dentro da caçamba, a 

gente vê se tem mais ou menos, é lógico se tiver quatro metros e 

meio [não tem como saber] não, não tem. 
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Vereador Jeferson Cardozo: Tá, e a pesagem serve pra quem então 

se visualmente consegue ver? 

 

Testemunha: A pesagem é pro pessoal que, que faz o controle dessa 

entrada de material ver se se já chegou, está chegando no limite do 

contrato ou não, é mais para isso, mas nós não temos a certeza se 

cinco metros cúbico é cinco metros cúbicos. 

 

A testemunha reforçou que por certo deveria ser pesado, ter um 

laboratório para fazer determinação de umidade. O Vereador ainda questionou sobre 

o procedimento antigo, antes da entrada da testemunha no Samae, se era possível 

pegar material sem que houve controle ou supervisão da saída, tendo a testemunha 

respondido que acha difícil, porque os funcionários conhecem todos os terceirizados, 

porém, esclareceu que em maio de 2021, foi feito uma planilha de controle, além da 

requisição, contendo data, local, destinação, se era para água, drenagem ou esgoto, 

a quantidade, o tipo de material e a placa do caminhão (00:16:55). Que era assinado 

por quem recebia a mercadoria, porém, esse procedimento é só a partir de maio de 

2021, que antes só tinha a requisição, que a planilha após o preenchimento era 

entregue para a diretoria de obras. 

O Vereador questionou novamente se antes não existia nenhum tipo de 

controle, com certificação de material, tendo a testemunha confirmado que a planilha 

é atual, mas antes quando era somente a requisição, não sabe informar se eram 

anotadas as informações de nome, placa e tudo mais (00:19:13). 

O Vereador esclareceu que fez uma visita no almoxarifado em 2021, que 

viu “os materiais lá exposto, canos e etc., e eu vi uma falta de controle tremenda”, 

não soube precisar a data, acha que foi antes de maio de 2021, que os servidores 

afirmavam que havia entrada e saída de veículos sem controle, e pediu para 

testemunha esclarecer se a falta de controle era assim mesma, tendo a testemunha 

respondido (00:21:02): 

 

Testemunha: Olha, eu quando fui para lá uma coisa que nós fizemos 

foi trancar aqueles portões tá, então mudei o horário do pessoal 
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então enquanto um tava almoçando, o outro tava trabalhando, 

sempre tinha alguém ali para receber ou para retirada de material ou 

para recebimento de material 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O material, por exemplo o joelho, luva, 

essas questões de de cano né, fica lá também no almoxarifado: 

 

Testemunha: Fica no almoxarifado 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E também existe essa mesma 

requisição de pegar esse joelho e cano e sair? 

 

Testemunha: Não, aí é o seguinte, todo esse material, exceção de 

tubos que são de 6 m, todos os outros materiais ficam dentro dos 

containers eles ficam nos containers, então toda vez que alguém vai 

buscar lá quero 15 luva, por exemplo, o rapaz do almoxarifado vai lá, 

o cimento, vamos falar em cimento que é mais prático eles pegarem 

lá, ah preciso de cinco sacos de cimento, o rapaz vai lá abre o 

container retiro os cinco sacos de cimentos, o cara leva faz, a 

requisição, isso que nós estamos fazendo tá e já era feito também 

assim, assinava, oh tô levando cinco sacos de cimento, pra quem é 

pra drenagem ou é pra obras? é para obras, leva tudo bem, põe na, 

mas aí é só funcionário do Samae, não são terceiros 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Terceiros não tem? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Quem mais tinha acesso a esses sacos 

de cimento e esse joelhos aí? 

 

Testemunha: Só os dois rapazes do almoxarifado 
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Vereador Jeferson Cardozo: Aqueles dois que o senhor já passou o 

nome 

 

A testemunha esclareceu que o procedimento continua referente ao 

armazenamento e acesso ao container, e agora com uma equipe de seis 

funcionários para fazer o controle de material. O Vereador ainda questionou quem é 

o responsável para fazer o controle se o material retirado é destinado de fato para a 

obra, tendo a testemunha esclarecido que é o fiscal de obras, que esse fiscal é 

nomeado (00:23:12). 

O Vereador Rodrigo Livramento tomou a palavra para questionar se a 

planilha de controle implementada foi ideia da testemunha, sendo respondido que 

sim, que foi conversado com a Evania para ter um controle mais efetivo e a proposta 

foi implementada (00:24:01). 

O Vereador Jeferson Cardozo questionou se foi constatado, se há algum 

balanço, entre o material em estoque e o constante em notas fiscais no sistema, 

tendo a testemunha respondido que todo final de ano é feito um inventário do 

material contável, e que há uma diferença, porém, muito pequena. 

Se houve uma diferença muito grande após a entrada da testemunha, foi 

respondido que somente o pessoal do Samae pode responder, mas que houve uma 

preocupação em maior controle de material. 

Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento, foi questionado 

sobre as chaves do almoxarifado, tendo a testemunha explicado que dos containers, 

ficam com os dois funcionários, antigamente o Elizio e o Moacir, e agora o Elizio e o 

José Carlos, e a chave do portão na época do depósito do Rau, também ficavam 

com os dois funcionários, sendo que final de 2021, o portão a noite passou a ser 

trancado (00:26:27). Se havia frequência na entrada e saída de funcionários no 

período noturno, explicou que não, que isso ainda era na época do depósito do Rau, 

que após o fechamento do portão, inclusive finais de semana, era acionado o 

plantonista ou para a própria testemunha para liberar o acesso. 
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Sobre a requisição, se é feito na hora, confirmou que sim, feito pelo 

próprio Samae na hora. Ainda porque a requisição não vem do fiscal ou gestor da 

obra (00:28:50): 

 

Testemunha: É, isso na época que nós criamos essa planilha, eu 

tinha conversado com a diretora na, eu falei pô o cara tem que 

chegar lá com a requisição, ah mas tem muitas vezes o fiscal não tá, 

o encarregado da obra não tá, então ele só pega, alguém pede 

alguém lá que tá comandando a obra lá na hora, e outra senão a 

gente tem que andar com o papel de requisição para cima e para 

baixo né, então eles chegam lá e fala fulano pediu 3 m³ de 

macadame, a gente faz lá 3 m³ de macadame, põe o nome do 

motorista, a placa, entrega para ele, ele vai e a requisição, mas a 

requisição nós é que fazemos 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas quando o senhor fala Fulano 

pede, a empresa que pede no caso? 

 

Testemunha: Não, não, quem pede é o pessoal do próprio Samae 

que manda o caminhão lá buscar 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas é que a diretora de obra não 

havia, não havia comentado que muitas vezes o fiscal, o gestor do 

contrato não tá ali disponível para pedir? 

 

Testemunha: Não, mas sempre tem um responsável ali na hora, mas 

eles, eles mandam buscar tá, mas para fazer a requisição o cara não 

tá disponível, não tá ali na hora, não tem o bloco de requisição 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não tem uma outra forma talvez 

eletrônica que pudesse ser feita essa requisição? 

 

Testemunha: Eles estão implantando um tablet, tá o pessoal de TI lá 

tá, tá implantando os tablet, então acho requisições vão ser feitas, 
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acredito eu, vão ser feitas todas por tablet, o cara vai fazer a 

requisição por tablet, a gente já recebe e já deixa preparado o 

material que eles têm que levar 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quando você fala o cara vai fazer 

inquisição por tablet, vai ser o mesmo sistema em que o funcionário 

do almoxarifado vai fazer requisição ou isso vai partir de outra 

pessoa? 

 

Testemunha: Não aí quem faz é, quem tá fazendo é o pessoal de 

obras, pessoal de obras, precisa do material ele vai ele faz o, faz a 

solicitação, eu vou deixar uma coisa que claro essa requisição a 

gente só faz a requisição para materiais a granel tá, só materiais a 

granel, os outros materiais que o pessoal precisa, eles preenchem a 

requisição, o próprio servidor que precisa de, do material ele 

preenche a requisição 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E no caso de empresa funciona assim 

também, a empresa mesmo preenche a requisição? 

 

Testemunha: A empresa não, a empresa não, a empresa só vai lá 

retirar 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas a pedido de quem? 

 

Testemunha: De algum servidor que está na obra 

 

Vereador Rodrigo Livramento: No caso da Odeli Vargas, os 

funcionários da empresa só iam retirar com autorização expressa da 

Evania e do Laércio que eram fiscais e gestores do contrato? 

 

Testemunha: Não, eles não estão na obra quem, quem pede para 

eles irem buscar, é o pessoal que tá trabalhando na obra  
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Vereador Rodrigo Livramento: Então seus próprios funcionários da 

empresa que fazem essa quem faz a solicitação? 

 

Testemunha: Não, quem faz a solicitação é um servidor do Samae 

que pede ao motorista da Odeli Vargas, lá não sei o seu nome da 

empresa, ó eu preciso que você vai lá me buscar macadame, o cara 

sai dali vai buscar o macadame e traz para ele, mas é o pessoal, o 

servidor do Samae que faz a solicitação para o motorista ir buscar 

 

Vereador Rodrigo Livramento: No caso da Odeli Vargas quem 

poderia ser esse servidor que faria? 

 

Testemunha: São vários, aí depende da obra, depende quem tá na 

obra, que trabalham dois, três numa obra para fazer um buraco, 

fechar um buraco, enfim  

 

Vereador Rodrigo Livramento: É que S. Djair muitas vezes a Odeli 

Vargas fazia obras e não tinha nenhum funcionário do Samae 

acompanhando, eu tô tentando saber quem que seria esse 

funcionário que faria essa requisição para a Odeli Vargas 

 

Testemunha: Aí não sei lhe dizer, só sei que o motorista chega lá e 

pede o material, aí quem poderia lhe responder isso aí é o pessoal 

de obras, eu sinceramente eu não sei lhe responder 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tá, mas, é que você disse que o 

procedimento padrão seria um funcionário do Samae 

 

Testemunha: Sim, que está na obra  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Porque que isso não seguiria a lógica 

na Odeli Vargas? 
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Testemunha: Sinceramente não sei, o motorista chega lá ele pede o 

material, material a granel, eu preciso levar brita granulada, um metro 

cúbico de brita granulada, para onde vai, vai para Vila Nova, anota 

que vai pra Vila Nova e agora se o cara resolver levar pra casa? A 

gente não tem como saber 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Com o seu modelo de requisição que 

era entregue para Evania, a Evania ficaria responsável então para 

fazer esse controle  

 

Testemunha: Para fazer se foi ou se não foi, porque ela que tem as 

OS’s, o diretor de obras lá ou quem de direito de obras, é que tem, 

que sabe onde estão todas as obras, a gente não sabe 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tá então o senhor não sabe dizer 

quem que recebia as requisições de retirada de material da Odeli 

Vargas? 

 

Testemunha: Não, não sei, a gente só sabe, a única coisa que a 

gente faz é pegar e entregar o material para o rapaz levar para onde 

ele disse que vai levar, agora se ele vai se ele entregou naquele local 

que ele vai, diz que vai levar, só ele e Deus sabe se ele levou ou não 

 

O Vereador questionou sobre o novo sistema para as novas requisições 

por meio de tablets, explicou que isso é algo que já vem sendo implementado, entre 

os setores de TI e obras, é um trabalho que vem sendo feito. Ainda, foi questionado 

quais as ferramentas de controle hoje disponíveis no almoxarifado, tendo a 

testemunha respondido que não tem balança, o medido de umidade está sendo 

adquirido, a testemunha explicou que desde que iniciou os trabalhos no Samae vem 

fazendo essa solicitação de modo verbal, para todos os Presidentes, pois acredita 

que os equipamentos irão auxiliar na aferição e controle (00:34:38). Explicou ainda 

que mesmo após a compra e implementação, deverá existir um respaldo contratual 

para evitar briga e riscos com os fornecedores.  
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O Vereador questionou também porque isso nunca foi implementado, 

tendo o depoente informado que acredita que seja em virtude do terreno anterior ser 

alugado e sem estrutura, que o Ademir em conversas falava no “Wiest a gente vê 

isso”, já que na estrutura nova ampliada, no projeto prevê a balança (00:36:33). 

Ao ser questionado porque o depósito do Rau foi definido como 

problemático, explicou porque tinha muito fluxo de pessoas, “Olha, você tem uma 

ideia, de vez em quando a gente pegava o Bratz lá dentro”, embora tivessem 

câmeras de monitoramento, não era um local adequado (00:38:00). Ao ser 

confrontado sobre os relatos de roubos, disse que tem conhecimento das questões 

após fevereiro de 2021, mas que soube de casos de furtos no “Wiest” referente aos 

materiais deixados pela antiga empresa, não materiais adquiridos pelo Samae.  

Ao ser questionado porque o funcionário Moacir Silvestre que foi 

designado para outra função, explicou que foi realizado troca de setores entre 

funcionários, sendo o antigo funcionário do almoxarifado do Wiest, Jonathan, 

designado para obras e um funcionário de obras designado para o almoxarifado, o 

José Carlos, sendo então o José Carlos designado para fazer o controle de entrada 

e saída de material e o Moacir para outra parte do almoxarifado. As trocas se deram 

em virtude da designação do funcionário para obras e ao mesmo tempo melhoraram 

a dinâmica do setor do almoxarifado e controle (00:41:19). 

Passada a palavra ao Vereador Ronnie Lux este questionou a 

testemunha sobre os procedimentos de entrada e saída de materiais (00:44:14): 

 

Vereador Ronnie Lux: O senhor falou que o almoxarifado cuida da 

entrada dos materiais e depois obras que acaba determinando para 

onde que esses materiais vão, são encaminhados  

 

Testemunha: Materiais a granel 

 

Vereador Ronnie Lux: Perfeito, existe na saída do material lá de 

obras, eu não sei se o senhor tem conhecimento, eu sei que não é o 

setor do senhor, mas como que é dado a baixa por exemplo de 
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areais, ah saiu um metro quadrado, é um metro cúbico, saiu, a saída 

desse material a granel, não tem um controle de saída? 

 

Testemunha: É através da requisição né a gente, faz a requisição, o 

cara, o servidor vai lá o servidor não, o motorista vai lá, pede lá dois 

metro cúbico de areais, na restrição, nessa requisição vai para o, pra 

obras e obras vai dando baixa naquilo que ele tem um contrato lá de 

5.000 m³, ele vai dando baixa ali  

 

Vereador Ronnie Lux: É, no caso de sacos de cimento, por exemplo, 

também é repassado para obras, correto? 

 

Testemunha: Não, sacos de cimento é controle nosso, é controle 

nosso 

 

Vereador Ronnie Lux: Então daí vocês determinam como o senhor 

falou naquela planilha vai para tal rua, tal local 

 

Testemunha: Não, o saco de cimento nós não colocamos, eu, eu, 

nós não estamos mais fazendo a planilha porque na própria 

requisição agora já vai, eu nós fizemos um carimbo e um carimbo já 

vai tudo determinado, na própria requisição, então o saco de 

cimento, o cara vai lá pede cinco sacos de cimento, a gente faz, para 

onde vai, dá o visto na requisição e manda para o almoxarifado, o 

almoxarifado dá baixa, nós lá no almoxarifado damos baixa nesse, 

nesse estoque de cimento aí não vai nada para obras, a única coisa 

que nós fazemos para obras, que foi nos pedido agora coisa de 15 

dias, que o diretor novo pediu, foi que ele quer saber o que que vai 

para obras e o que que vai para drenagem tá, o cimento seria obras 

ou drenagem estamos fazendo uma, uma planilhazinha que aí eu 

passo também diariamente para o diretor, fala assim ó tiraram aqui 

20 sacos, cinco foi para obra, 15 foi para drenagem, que é para ele 

ter o controle do que ele vai precisar, na próxima compra 
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Vereador Ronnie Lux: Como o, a saída de material do almoxarifado, 

vou pedir do almoxarifado e da saída de material de obras também, 

talvez o senhor tenha conhecimento, o almoxarifado e a saída de 

materiais de obras funcionam no sábado? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Ronnie Lux: Funcionam? 

 

Testemunha: Sim, sim, nós temos o plantonista no sábado e 

domingo, nós temos plantonista e ele fica ali no almoxarifado, e fica 

centralizado ali no almoxarifado, saída normal, requisição normal, 

tudo normal 

 

Vereador Ronnie Lux: Existe o senhor sabe, vai ser, eu vou fazer 

uma pergunta que é referente um período anterior que o senhor 

estava lá S. Djair, o senhor sabe se existe, sei que a planilha não 

existe em obras ou talvez exista lá, mas esses registros de saída, de 

material e para ordem de serviço que ela foi utilizada, elas são 

arquivadas lá? 

 

Testemunha: As requisições que que nós recebemos ali no 

almoxarifado, de tubos, conexões, ferramentas, enfim isso tudo nós 

guardamos, o almoxarifado guarda as requisições, dá baixa no 

sistema e guarda as requisições, isso nós temos, agora as 

requisições que são de, de areia que vai para obras, aí eu não sei o 

que eles fazem com isso, acredito que guardam também  

 

Vereador Ronnie Lux: A saída de obras, o senhor não tem 

conhecimento se tem  

 

Testemunha: Não, não 
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Vereador Ronnie Lux: Eu vou citar um exemplo prático para talvez o 

senhor conseguir me orientar, para mim saber se eu consigo chegar 

em algum documento, uma situação que foi apontada aqui na CPI 

por um ex-funcionário da Odeli Vargas, ele falou que um senhor 

chamado Carlos Alexandre se, saiu da Odeli Vargas, foi até a Samae 

com uma ordem de serviço que que tinha sido emitida para a Odeli 

Vargas, retirou o material sendo ele paver, areia e meio-fio, talvez, e 

colocou no carro da Odeli Vargas e foi realizar um trabalho que ele 

tinha feito particular e não foi utilizado para realizar a ordem de 

serviços que a Samae tinha solicitado, se eu por exemplo passar um 

período, do mês x até o mês Y solicitando para, para o setor de 

obras da Samae e falar eu quero os registros de saída desses 

sábados, nesse período, eles vão ter esse relatório para me 

apresentar? 

 

Testemunha: Eu não, não sei lhe dizer deveria ter  

 

Vereador Ronnie Lux: O senhor sabe quem que poderia dar, me 

passar essa informação? 

 

Testemunha: Eu acredito que o diretor de obras, acredito que o 

diretor de obras, eu, porque eu não sei para quem ele destina os 

serviços, ele é o diretor, então oh quem faz esse tipo de serviço é 

Fulano, é o Ciclano, que guarda, o que arquiva, é o que dá baixa, aí 

eu não sei quem, qual deles lá, porque tem uns quatro ou cinco que 

trabalham juntos ali no setor de CCO, porque o pessoal do CCO né 

que dá essas ba, acredito que sejam eles que dá essa baixa 

 

A testemunha reforçou que o setor de almoxarifado possui essas 

informações, porém, deixou registrado que o material à granel é com o setor de 

obras (00:50:08).  

O Presidente da CPI, Vereador Osmair Gadotti, tomou a palavra para 

solicitar esclarecimentos acerca da balança que se pretende comprar, tendo a 
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testemunha respondido que a finalidade é a pesagem de material a granel, porque 

os demais se conta, mas a balança é para material à granel tipo areia, brita, 

macadame, areia de assentamento e pó de brita, ainda respondeu que não sabe 

responder o custo de uma balança, tendo o Presidente informado que o custo da 

balança devidamente instalada pode girar em torno de R$ 1 milhão de reais 

instalada, fazendo ainda alguns esclarecimentos sobre o funcionamento. Ao ser 

questionado se o custo-benefício do investimento compensa, a testemunha 

respondeu: 

 

É aquilo que eu falei, a pesagem vai causar muito transtorno devido 

essa variação, mesmo a variação da granulometria do material, da 

umidade, vai dar briga que não vai acabar mais, para nós termos, 

nós teríamos que, eu ainda acredito na medição, apesar que eu sou 

a favor da balança, eu acredito na medição eu não sei, eu não 

imaginava que fosse tão caro uma balança dessa aí, porque se for 

nessa faixa de R$ 1 milhão aí, não sei se [...] sinceramente não sei 

se o custo-benefício valeria a pena, o senhor mesmo falou, a 

umidade ela vai toda ela para baixo, o cara pode molhar antes, se for 

um verão, por exemplo, verão ela areia vai estar fininha bonitinha, 

quem sabe o dono lá da areia lá antes de mandar dá uma molhada 

nela, são coisas, são coisas que não pode prever né  

 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, foi questionado se há 

diferença entre as presidências do Ademir para o Gustavo e, atualmente, para o 

Onésimo, tendo a testemunha que respondido que sentiu uma melhora na gestão do 

Gustavo, tendo em vista que foi dado mais abertura e autonomia de trabalho. O 

Onésimo está pouco tempo, e está mantendo as mudanças da época do Gustavo, 

melhorias importantes na distribuição de trabalho. 

Sobre a equipe de funcionários do almoxarifado esclareceu (00:57:50):  

 

Nós temos o almoxarifado, vou falar como está agora, nós temos lá 

no Wiest, nós temos uma entrada no Wiest, que é onde entra os 



323 
 

 

caminhões de areia aquela coisa toda, tubos, onde entra e sai, ficam 

duas pessoas que são os dois que que é o Elizio e o José Carlos 

Klein, no almoxarifado que nós já tínhamos que o almoxarifado que 

nós chamamos de Wiest, que é o almoxarifado 4, fica o Moacir tá, 

que ele é um monte de material lá que ele que fornece para o 

pessoal, e no almoxarifado Central que é o almoxarifado 2, que nós 

chamamos, ficou eu, um almoxarife, que é o que dá entrada de todas 

as notas, saída de material, [...] Olavo, esse é o almoxarife, é o único 

almoxarife que nós temos, ele dá entrada nas notas enfim, o Airton 

que é um, eu não sei a função, mas é auxiliar administrativo, se não  

me falha a memória, o Airton que faz toda parte de, também de 

entrada e saída de material, mas não das notas, as notas que faz é o 

Olavo, o Adair que também faz todas as saídas, ele só faz saídas de 

material e atende, e atende todos os servidores, e eu, ficamos lá, 

então nós estamos em quatro ali, mais os três são sete, dariam sete 

tá, eu falei seis, mas seis deles comigo sete, então nós quatro 

ficamos no almoxarifado central que é para atender tudo ali, tudo que 

precisam está ali, coisas que saem com menos intensidade, ficam 

com o Moacir, lá no almoxarifado do Wiest, que é o 4, e na nova 

portaria lá fica os outros dois que é pra atender cimento, tubos essas 

coisas toda 

 

Sobre a diferença das duas estruturas de almoxarifado do Rau e do Wiest 

sobre o controle de materiais, o Vereador Jonathan pediu mais esclarecimentos, 

tendo a testemunha respondido (01:00:06):  

 

Como era o Rau e como é hoje? Não, é bem mais seguro ali, onde 

nós estamos, ali é bem mais seguro, ali não entra ninguém tá, são só 

os servidores que entram e sai e os terceiros, os caminhões de 

terceiros, bem mais seguro e a gente tá mais próximo desse pessoal 

a gente tem mais condições, quando eu digo a gente, eu digo eu né, 

eu tô mais próximo a eles, eu tenho mais condições de controlar, o 
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meu pessoal, porque antes não ficava lá no, no Rau e eu ficava ali 

também. 

 

O Vereador ainda questionou sobre as câmeras de monitoramento, tendo 

a testemunha explicado que ele faz monitoramento do pessoal e pontos do 

almoxarifado. Sobre o controle de estoque se é feito um levantamento com 

periodicidade, explicou que estão fazendo um levantamento agora, mas o inventário 

é só uma vez ao ano, informou ainda que está sendo implementado um 

procedimento para fazer levantamento de estoque duas vezes ao ano, em abril e 

julho, dos materiais que mais circulam, para que o inventário de final de ano seja 

mais acurado (01:02:07).  

Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento, antes de continuar o 

questionamento esclareceu que fez uma breve consulta e o peso de uma balança 

girar em torno de R$ 100 mil reais (01:03:38): 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Presidente nós fizemos uma pesquisa 

rápida sobre o valor da balança e o valor, na verdade, ele varia de 20 

a 100 mil reais na pesquisa que nós fizemos, então é bem diferente, 

mas enfim eu acho que não  

 

Vereador Osmair Gadotti: Certo mas uma balança você fez a 

pesquisa da pesagem de caminhões grandes ou só caminhões 

pequenos: 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Isso, até 40 toneladas, 80 toneladas, 

mas eu acho que não vem ao caso que a gente debatesse isso 

 

Vereador Osmair Gadotti: Não vem ao caso, mas eu quero me 

desculpar se projetei um valor inesperado, mas eu, eu penso no 

custo de um operador, é o custo de construção, custo de 

manutenção, enfim uma série, tipo em 10 anos quanto custaria isso 

né para, para digamos não fazer o trabalho normal como se vem 

fazendo hoje dentro de uma fiscalização correta 
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Vereador Jeferson Cardozo: Presidente o custo de roubo vai ser 

muito menor e só no calceteiro já são mais de R$ 5 milhões, pensa 

quanto dá de areia e brita né 

 

Vereador Osmair Gadotti: Aí a gente tem que crer que tão roubando, 

nós temos que acusar que estão roubando, eu sei, eu compreendo, a 

intenção é ótima, é válida, desde que o custo não seja exorbitante 

então 

 

Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento, este questionou 

sobre uma declaração da sindicância do Samae, em que o um servidor de nome 

Admir Bueno, teria acesso ao almoxarifado, tendo a testemunha respondido que o 

Admir tinha acesso, mas em 2021 todas as chaves e cadeados foram trocadas, e 

acrescentou “inclusive, nós estávamos, verificando agora recentemente, que 

começou da problema em, não é que dá problema, a gente não tinha certeza se nós 

estamos, se o pessoal nosso estava contando certo ou não, e dava a diferença de 

um saco a cada 15 dias, dava a diferença de um saco de cimento, não é possível, o 

que que eu fiz, troquei de novo só a chave do container, os cadeados do container 

de cimento, pronto, alguém, alguém tinha uma cópiazinha lá, que a gente não sabe 

quem é também”. 

A testemunha esclareceu que após a troca das chaves o episódio parou, 

confirmou que antes da troca existia um furo no estoque, e que agora é feito um 

controle do cimento semanalmente. Esclareceu ainda que o Admir é servidor do 

setor de obras e trabalhava como plantonista, mas final de ano o plantão foi alteado 

e designado somente para o setor de almoxarifado. 

Passada a palavra ao Vereador Ronnie Lux, foi questionado se a Evania 

e o Laércio tinham as chaves do almoxarifado, tendo respondido que “que eu tenha 

conhecimento não”. Ao ser questionado se as chaves do container ficavam com 

servidores do Samae, respondeu que são oito containers, e todos os containers tem 

uma chave padrão, igual, que abre os oito containers, que após a troca dos 

cadeados, somente o Elizio e o José Carlos possuem as chaves. Ao ser questionado 
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se as chances dos furtos terem sido realizados pelos próprios servidores do Samae, 

respondeu que só os servidores do Samae têm as chaves, mais ninguém.  

Finalizada as perguntas, foi encerrado o depoimento da 

testemunha. 

 

2.3.2.21 Elizio Pereira 

 

No dia 26/10/2022, conforme convocação por meio do Ofício n. 43/2022 – 

CPI, foi ouvida a testemunha Sr. Elizio Pereira, funcionário do setor de almoxarifado 

do Samae. 

 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este iniciou os seus 

questionamentos, sobre as função e tempo de serviço no Samae, tendo a 

testemunha respondido que atualmente exerce a função de auxiliar de almoxarifado, 

fazem dois que está nessa função. 

  

Vereador Jonathan Reinke: Perfeito, consegue contar um pouquinho 

pra gente sobre essa função? 

 

Testemunha: Essa função aqui que a gente, a gente tem o 

conhecimento da gente, é que os produtos que sai o material, que sai 

a gente tem uma requisição, a que é de conhecimento a gente anota 

a o veículo a placa do veículo ou o destino aonde vai, e a pessoa que 

retira o material  

 

Vereador Jonathan: Essa pessoa assina também 

 

Testemunha: Isso 

 

Vereador Jonathan Reinke E vocês conferem o que que essas 

pessoas retiram? sendo da Samae ou terceirizadas? 
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Testemunha: A gente confere 

 

Vereador Jonathan: é, sobre a empresa Odeli, é quem geralmente 

retirava material lá na Samae, desta empresa o senhor recorda? 

Lembra? da empresa da pavimentação de colocar pavê, lembra de 

quem buscava bloco, buscava bloco não, meio-fio paver, cimento 

 

Testemunha: Assim agora, não lembro do nome, mas quando tava 

no conhecimento da gente, que tava na noturno que a gente 

trabalhava, menos da segunda a sexta, quando chegava lá a gente 

fazia a requisição e dizer era tomadas as providência, como a gente 

tá tomando agora né, a placa do veículo pra onde que é o destino, 

para ir a rua ou senão o bairro né, e o que tava tirando o material, o 

nome da pessoa né, assinatura 

 

Vereador Jonathan Reinke: Certo, então o nome o senhor não 

lembra, mas se a gente depois mostrar uma imagem o senhor 

consegue recordar, talvez se a gente mostrar, talvez facilite 

 

Testemunha: É, talvez a gente consiga recordar 

 

Vereador Jonathan Reinke: Perfeito, e depois vocês então anotavam 

isso e repassavam para quem esse controle de entrada e saída? 

 

Testemunha: É, depois que fazia esse controle, até hoje porque a 

gente tá hoje uma extensão almoxarifado novo, hoje a gente tá mais 

frequência lá, uma parte já da tarde, a gente já leva toda a requisição 

que a gente já o material entregou. E quando era aqui no Rau, a 

gente entregava sempre à tarde né, tudo vai tudo pro o almoxarifado, 

que daí o controle do material eles que tem no almoxarifado, que a 

gente só tinha, fazia uma requisição, uma planilha né, ele mandava 

para lá o material que saiu para eles ter o controle no sistema né 
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Vereador Jonathan Reinke: Certo, é esse esse controle você falou 

que fazia só de segunda a sexta, em algum momento trabalhou no 

sábado também? 

 

Testemunha: Não agora nesse período, nós não tem lembrança de 

tivesse trabalhado no sábado 

 

Vereador Jonathan Reinke: E quem mais trabalha nessa mesma 

função com você lá, ou que possa também ter trabalhado no sábado 

 

Testemunha: Ah daí os que trabalham, daí as pessoas que 

trabalham no almoxarifado mesmo, porque a gente trabalha são a 

extensão, que nem ali o Rau era uma extensão e hoje de tá ali agora, 

eu tô trabalhando ali no Wiest, é uma extensão de almoxarifado, e 

daí quando lançado o feriado, daí acho que o pessoal do 

almoxarifado mesmo 

 

Vereador Jonathan Reinke: Certo mas eu digo ali no Rau, quando o 

senhor trabalhava ali quem mais fazia essa mesma função que o 

senhor?  quando o senhor faltava, tava de folga, tava de férias ou 

doente, tinha um atestado, quem fazia essa função 

Testemunha: Né ali, sempre nós estava em dois, nós estava ali tem o 

Moacir, que desde quando abriu o Rau ele sempre trabalhou ali, e 

depois entrou o o Adair, ele continua trabalhando no almoxarifado 

mesmo, ele não trabalha, não trabalha na extensão 

 

Vereador Jonathan Reinke: Certo, desse material que eles buscavam 

ali, algum momento isso retornava, por exemplo, foi feito uma obra 

de um vazamento né, ele foi consertado foi levado paver, foi levado 

cimento, areia enfim, ah sobrou, isso voltava para vocês? 

 

Testemunha: Olha, alguma vez voltou, mas foi raro a vez que voltou 
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Findada as perguntas do Vereador Jonathan, foi passada a palavra ao 

Vereador Jeferson Cardozo que iniciou os seus questionamentos (00:11:08). 

 
 

Vereador Jeferson Cardozo: Elizio, o senhor trabalha 17 anos no 

Samae, é faço a seguinte pergunta, como é que era antes de 2021, 

os controles no Samae como é que era antes, como é que era feito 

esse controle de almoxarifado 

 

Testemunha: Olha agora daí, esse ano não vou saber responder, e 

porque é que nem eu falei, eu faz pouco tempo que eu entrei na área 

do almoxarifado, que eu trabalhava na rua né 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ah, antes de 2021 o senhor não 

trabalhava no almoxarifado então 

 

Testemunha: Ah 2021, ah 2021 eu tava trabalhando, eu tava no PEV 

2021  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tava desculpa onde? 

 

Testemunha: Tava no PEV 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Onde que é isso? 

 

Testemunha: Onde é que recebe material reciclável 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tá, e o senhor foi para o almoxarifado 

em que ano? 

 

Testemunha: Olha, depois que eu fiz a, eu falei que eu fiz a cirurgia 

cervical, daí eu tive, eu tive ali no almoxarifado uns diazinhos daí 

quando abriu o PEV 
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Vereador Jeferson Cardozo: Não não, a pergunta é especifica senhor 

Elizio, o senhor foi trabalhar no almoxarifado que ano? 

 

Testemunha: aí, agora no almoxarifado, aí quando fechou lá o pev eu 

vim pro almoxarifado, ali pro Rau, eu vim em fevereiro, de agora vai 

fazer dois anos agora em 2003 foi 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então foi 2021 fevereiro 2021 o senhor 

entrou lá 

 

Testemunha: Pois então, ali que eu vim pro Rau, fevereiro 2021  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ah, agora eu entendi, perfeito, então 

fevereiro de 2021, e quando o senhor entrou lá né para trabalhar no 

almoxarifado em fevereiro de 2021, eu sou motorista, vamos fazer 

uma suposição aqui né, eu sou motorista de uma empresa certo e eu 

preciso ir lá no almoxarifado pegar material ia lá pegar lajota, por 

exemplo, certo? eu chegava lá estacionava o caminhão, era o próprio 

motorista que colocava na caçamba do caminhão as lajotas, quem é 

que colocava essas lajotas na caçamba do caminhão? 

 

Testemunha: Era o próprio retirador que colocava  

 

Vereador Jeferson Cardozo: O próprio retirador, certo e ele chegava 

lá, para vocês entregava alguma nota alguma coisa assim, como é 

que funcionava? 

 

Testemunha: é, sempre quando chegava, “ó eu vim pegar material 

novo”, então tem que ter uma requisição vindo lá do almoxarifado 

central 

 

Vereador Jeferson: Ah, perfeito 

 

Testemunha: Nós não entrega sem ter uma requisição 
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Vereador Jeferson: Então eles entregavam uma requisição pro 

senhor 

 

Testemunha: Isso 

 

Vereador Jeferson: Certo, ali tava descrito nessa requisição quanto 

de lajota que era para colocar nesse caminhão?  

 

Testemunha: Isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Era assim, tava ali escrito 200 lajotas 

por exemplo, isso? 

 

Testemunha: Isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E vocês lá do almoxarifado 

acompanhava esse colocar dentro da caçamba contava uma por 

uma? 

 

Testemunha: Não, daí a gente conferia, conferia 

 

Vereador Jeferson Cardozo:  Ah era conferido 

 

Testemunha: (acenou com a cabeça que sim) 

 

Vereador Jeferson Cardozo: certo algum desses caminhões que 

levava essas lajotas pra fazer serviço sobrava alguma coisa eles 

devolviam para o almoxarifado ou tu nunca viu isso? 

 

Testemunha: Não, era raro devolver alguma coisa 
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Vereador Jeferson Cardozo: Era raro? Esse raro, vamos botar assim, 

de fevereiro até março no mês aconteceu quantas vezes?  

 

Testemunha: É aí uma vez ou duas vezes né 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Uma vez tá, e daí o que que o senhor 

fazia, o senhor anotava algum lugar estão devolvendo tantas lajotas, 

era anotado? 

 

Testemunha: Aí a gente notava, não, devolveu tanto a lajota e ele 

mandava pro almoxarifado, pra eles saber o estoque que tava ali, 

porque no sistema tá tudo lá no almoxarifado, ali só tava né, uma 

caneta e o papel né 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ah entendi, o senhor só andava com um 

papelzinho e uma caneta no caso  

 

Testemunha: Isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ah, não era lançado em nada 

 

Testemunha: Não, lançava em nada 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ah entendi e nessas devoluções que 

aconteceu o senhor pegava a assinatura deles nesse papelzinho do 

senhor, alguma coisa nada  

 

Testemunha: Não daí não  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Pegava nada, era só anotação do 

senhor, certo certo certo, deixa eu lhe fazer uma pergunta agora, é 

bastante interessante nesse quesito até, é possível de repente ter se 

enganado em alguma dessas contagem e lajota mais ou a menos? 
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ou de repente o senhor virar as costas ir no banheiro voltar e eles 

tavam ali botando, pode ter acontecido alguma situação dessa? 

 

Testemunha: Olha, eu no meu conhecimento, porque que nem ali, o 

senhor citou essa quantia, mesmo o tempo que eu tô trabalhando ali, 

essa quantia assim de 100 e 200 lajotas não, é sempre, até umas 

100 lajotas, as vezes pegavam, mas sempre não é muita coisa, umas 

50 lajotas, 30 lajotas, 20 lajotas 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ah, era pouca coisa, tá e daí quando era 

obras grandes para fazer assim pavimentação da onde que vinha 

essas lajotas todas, daí assim bastante lajota vinha da onde, não 

vinha do almoxarifado? 

 

Testemunha: Daí quando é obra grande, daí tem o, o chefe da obra 

que nem de pavimentação tipo de coisa, agora vou agora vou 

precisar de aí vê uns aí de, a  quantia de paletes, que vinha né  

 

Vereador Jeferson Cardozo: certo 

 

Testemunha: A quantia, não tô lembrado, eu vou eu vou retirar daqui 

dois paletes ou três paletes da lajota que vai pra obra grande 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas essas lajotas, esses paletes 

ficavam lá no almoxarifado? 

 

Testemunha: Daí o que assinava, o que respondia, era o chefe da, 

dessa da área né 

 

Vereador Jeferson: Perfeito Sr. Elizio, isso eu compreendo, o que eu 

queria saber é onde estava essas lajotas, elas estavam lá no 

almoxarifado? ou direto da fábrica ia já para as ruas pra ser 

pavimentada, entende? é isso que eu queria saber 
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Testemunha: Olha, do meu conhecimento quando tinha lá no pátio, 

retiravam lá do pátio, daí você lá da fábrica se vinha lajota lá, isso eu 

não posso dizer 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então esses paletes que o senhor se 

refere de mais lajota de quantidade grande, tava lá, mas também no 

almoxarifado? 

 

Testemunha: Isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Entendi, entendi. É, canos, joelho de 

cano essas coisas, o senhor também fazia controle? 

 

Testemunha: Também  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Também, é quem que tinha acesso a 

esses containers ali, era só o senhor ou tinha mais gente que tinha 

acesso 

 
Testemunha: Tinha mais gente  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tinha mais gente e eles tinham chave 

também desses containers? 

 

Testemunha: Tinham 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É, o senhor chegou a ver algum servidor 

né, ir direto lá pegar sem passar pelo senhor assim? ah vou lá pegar 

uns canos tá, acontecia isso? 

 

Testemunha: É, geralmente que nem esses que é o encarregado da 

obra, ele também tinha acesso ao nosso container  
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Vereador Jeferson Cardozo: o Joel velho tinha acesso a esses 

containers de joelho aí? 

 

Testemunha: o Joel Velho, não do Joel Velho no meu tempo não 

tenho muita  lembrança, o que mais eu tenho lembrança, é o 

Valberto, o Valberto era um que era chefe de de pedreiro, então ele 

tinha acesso aos containers  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Entendi, é o senhor chegou a 

acompanhar algum controle de estoque juntamente com o Samae, ó 

final do ano vamos ver se tá batendo que a gente tem no estoque 

com que tá ali no almoxarifado, chegou acompanhar alguma coisa 

nesse sentido? 

 

Testemunha: Não, nunca acompanhei 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Se porventura tivesse faltando vamos 

supor né, tivesse faltando 10 cano, 50 joelho, 100 saco de cimento, 

eles fazem esse controle? ou não tem como fazer controle disso? 

 

Testemunha: É no fim do ano eles que fazem um controle, faz um 

balanço, eu sei que a minha tarefa é se retirou o cano eu marco o 

cano, anotar o cano se é de 110 ou é de 60 ou é de 32 ou é de 20, 

se é um cano, dois cano, e por na requisição, daí o meu é marcar o 

que saiu  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Só marcar no papelzinho que saiu 

 

Testemunha: E manda pro almoxarifado, pra eles saber que aquele 

não está mais no estoque 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, perfeito, o senhor não tinha 

como saber se eles lançavam desse teu papel pro sistema né, não 

tinha como saber né? 
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Testemunha: Não, isso não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ah, perfeito, é outra situação, é o senhor 

já respondeu essa pergunta, mas eu vou insistir nela mais uma vez, 

fim de semana, final de semana, o senhor não trabalhava lá 

 

Testemunha: Não trabalhava  

 

Vereador Jeferson Cardozo: E não tinha um outro servidor para fazer 

o controle de entrada e saída de material ou tinha? 

 

Testemunha: Não, daí que não falei, daí o plantão daí era 

almoxarifado, daí diz que eles que vinham abrir o portão lá e vim 

abrir os container para entregar o material para as pessoas que 

estavam fazendo plantão  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo, mas o senhor nunca viu isso aí  

 

Testemunha: Eu nunca vi, que eu nunca fiz hora extra né, eu nunca 

fiz plantão né  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Os portões ficavam abertos no período 

de meio-dia quando não tinha ninguém ou era fechado esses portões 

antes, você lembra? 

 

Testemunha: Os portão, não o portão fica aberto  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Fica aberto e no final de semana? 

 

Testemunha: Daí no fim de semana, aí não, a gente 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não sabes, não tem conhecimento daí 

no final de semana 
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Testemunha: Não tenho conhecimento 

 
Findada as perguntas dos Vereador Jeferson, foi passada a palavra ao 

Vereador Rodrigo Livramento para os seus questionamentos (00:20:47). 

 
Vereador Rodrigo Livramento: S. Elízio, do dia que o senhor 

começou a trabalhar no almoxarifado até os dias de hoje, ocorreu 

alguma mudança no procedimento de retirada de materiais? ou tá 

sempre a mesma coisa? 

 

Testemunha: Ah teve, teve mudança, teve mudança a que agora 

tem, mais essa é mais dirigida né, que antes, hoje tem que agora 

temos até um carimbo mesmo que na requisição nós temos um 

carinho ali naquele carimbo nós marcamos o retirador da mercadoria, 

o destino e o responsável pelo pela obra quando é que vai ser gasta 

essa, esse material, tanto faz se é cano, ou como pedra graduada, 

com areia de vala 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Certo, você no seu depoimento na 

sindicância do Samae que foi feita no passado, o senhor falou que 

não sabia quem tinha as chaves do almoxarifado do depósito, o 

senhor é, retifica que o senhor não sabe quem tem as chaves ou o 

senhor tem conhecimento de alguém que tem as chaves do 

almoxarifado do containers? 

 

Testemunha: Ali no Rau, tinha alguém, que eu falei, que era chefia, 

que era chefe que tinha a chave  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quem que era essa pessoa? 

 

Testemunha: Que eu sei, tenho certeza que tinha a chave era o 

Valberto  
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Vereador Rodrigo Livramento: Valberto? 

 

Testemunha: Hum hum, acenou afirmativo com a cabeça 

 

Vereador Rodrigo Livramento: mais alguém tinha a chave? 

 

Testemunha: Daí de outros, esse eu não sei, porque eu não fiquei 

todo esse tempo, não tô todo tempo no almoxarifado né, então a 

gente não tinha o conhecimento assim de quem que tem o acesso 

aquele que não tem né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É, no seu depoimento na sindicância 

de Samae o senhor afirmou que a retirada de materiais, como areia, 

pó brita era anotado numa planilha  

 

Testemunha: Isso 

 

Vereador Rodrigo Livramento: como que era realizada a medição 

desse material entregue? 

 

Testemunha: Ah, aí a medição se foi no caminhão no truck, apareceu 

o material, marca 10 mts, o caminhão toco 5 metros, não não tem 

não tem aferidor não tem como aferir esse material 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Era aproximado então 

 

Testemunha: É, é isso aí 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Isso era feito no olho? 

 

Testemunha: É, a gente eu carreguei 10 conchas a gente olhava no 

caminhão 10 metros 
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Vereador Rodrigo Livramento: Olhava debaixo do caminhão até em 

cima do caminhão, não tem uma plataforma 

 

Testemunha: Se chegasse o material em cima, é 10 mts no 

caminhão no truck e no toco 5mts 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E quem que anotava essa medida? 

Você anotava? 

 

Testemunha: É, nós botava na requisição 

 

Vereador Livramento: E o pessoal que retirava esse material, ele 

contestava as vezes o valor que o senhor anotava ou ele sempre 

aceitava? 

 

Testemunha: Não, ele sempre aceitava 

 

Vereador Livramento: Sempre aceita 

 

Testemunha: Ele sempre aceita porque continua assim ainda né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: S. Elizio, no seu depoimento da 

sindicância do Samae, o senhor disse que era raro o pessoal da 

pavimentação Odeli Vargas ir buscar o material no Samae, mas aqui 

na CPI algumas pessoas afirmaram que era constante eles irem 

buscar o material no almoxarifado, que eles iam várias vezes durante 

a semana, eu quero ouvir do Senhor: quantas vezes por semana 

com que frequência o pessoal do Odeli Vargas ia buscar o material 

no almoxarifado do Samae? 

 

Testemunha: Agora, se a frequência mesmo não sei, umas duas 

vezes por semana por aí, tá no meu conhecimento, mas eu não, 

assim frequentemente direto não, no meu conhecimento, porque no 

meu tempo que tô lá né porque 
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Vereador Rodrigo Livramento: Antes de o senhor vir aqui na CPI 

prestar o depoimento, alguém lhe orientou do que falar, seja no 

Samae, advogado, algo assim? 

 

Testemunha: Não, ninguém me orientou nada 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não, o senhor tem conhecimento de 

casos de furto que aconteceram no almoxarifado do Samae? 

 

Testemunha: Não, não tenho nenhum conhecimento 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor não sabe então de material 

que tenha sido furtado no almoxarifado? 

 

Testemunha: Aquele eu citei né, não faz muito tempo né que eu tô no 

almoxarifado, daí eu fiquei mais, fiquei dois anos lá no PEV, então 

faz agora que agora em fevereiro que vai fazer dois anos que eu tô 

no almoxarifado definitivo, ali na extensão né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E material que sumiu, o senhor tem 

conhecimento de material que sumiu do almoxarifado? Não? 

 

Testemunha: Não não tenho conhecimento 

 

Vereador Rodrigo Livramento: As mudanças o senhor disse que 

foram implementadas, as mudanças o senhor sabe por que que elas 

foram implementadas de maior controle? 

 

Testemunha: Eu entendi sei lá, uma melhor uma melhora cada vez 

tem que eu achei que estava melhorando o meu tipo de 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E nunca falaram para o senhor, que 

às vezes dava a diferença do estoque, que às vezes sumia material, 
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que não era bem o que estava controlado ou já falaram para o 

senhor? 

 

Testemunha: É, que nem no caso é se botar agora entre marcar, não 

porque passei mais conferido, mas aí eu não tenho conhecimento 

porque eu não tenho não tenho contato né, com a turma assim do 

setor do almoxarifado mesmo né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Foi afirmado aqui para nós que no 

controle de todo ano foi encontrado alguma diferença daquilo que era 

anotado, do que realmente tinha de controle de material, nunca 

falaram para o senhor que tinha essa diferença? 

Testemunha: Não 

 

Findada os questionamentos pelo Vereador Rodrigo, foi passada a 

palavra ao Vereador Ronnie Lux que não realizou perguntas e agradeceu as 

informações prestadas. Passada a palavra ao Presidente da CPI, o Vereador Osmair 

Gadotti encerrou o ato da oitiva. 

 
 

2.3.2.22 Moacir Silvestre Martins 

 

Conforme convocação por meio do Ofício n. 44/2022 – CPI, foi ouvida a 

testemunha Sr. Moacir Silvestre Martins, funcionário do setor de almoxarifado do 

Samae. 

Iniciou-se os questionamentos, respondendo por primeiro às perguntas do 

Vereador Jonathan Reinke, explicou que é auxiliar e serviços gerais, que atualmente 

trabalha no almoxarifado externo, recebimento e entrega de material só para o 

Samae, mas antes era no pátio do Rau, onde tinha contato com as terceirizadas, 

inclusive os funcionários do Vargas. 

Que teve contato com o pessoal do Vargas, mas não lembra o nome de 

quem buscava o material, que anotavam o material entregue no “caderninho de 
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requisição, e depois ia para o almoxarifado e botavam no sistema”, que material tipo 

paver, lajota, cimento, “que isso era anotado”, que começaram a anotar depois que o 

novo coordenador novo entrou, de nome Djair, então começou a ter o controle no 

caderno, mas antes não, que o coordenador anterior era o Sr. Nelcione.  

Sobre o material que sobrava, não sabe dizer onde era levado, “levou, não 

voltava nada”. Que trabalha em horário comercial, fez algumas vezes o plantão, mas 

não muitas. Ainda, que a empresa Odeli e Vargas pegavam o material com a 

caminhonete F250. 

Sobre a entrega de material, disse que também recebia, mas não lembra o 

nome das empresas, que recebia paver, lajotas, que vinha muita base e areia, mas 

não se recorda do nome das empresas. O Vereador ainda perguntou se conhece 

Thiago Feliciano e Carlos Alexandre, tendo o depoente respondido que não e 

demonstrou desconhecer, “é do Samae?”. 

Passada a palavra para o Vereador Jeferson Cardozo, ele questionou sobre 

o depoente e o seu colega Elizio serem concursados como auxiliar e serviços gerais, 

e perguntou: “Quem te colocou para trabalhar lá no almoxarifado, tanto o Sr. quanto 

o S. Elizio”, tendo o depoente respondido que foi o “Alcione”, cargo comissionado, 

que o “Alcione” já estava tempinho lá, mas não sabe dizer quem colocou ele foi 

direto para o almoxarifado. 

Quanto a retirada de material em horário de plantão, respondeu que mesmo 

não anotando é possível sentir falta de material, pelo menos o depoente consegue 

perceber a baixa, cimento por exemplo são 50 sacos, “quando vai acabando, 

compra mais”, que cano, joelho ficam dentro do almoxarifado, e que mesmo a areia 

se pegar um caminhão, percebe a baixa, “porque as vezes vai muito rápido”. 

Sobre a possibilidade de existir funcionário concursado com ensino superior 

no almoxarifado, se limitou a responder que tinha o “Alcione e depois o almoxarife, 

Olavo”. 

Referente a retirada de material pela Odeli e Vargas, confirmou que o 

veículo usado era a F250, que também retiravam areia, que para o depoente sempre 

avisavam, porque “ia mais em cima”, que não sabia dizer quantos metros de areia 

retiravam, só marcavam quantas “pás”, que o paver, lajotas e pedras, contavam as 
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unidades retiradas e marcavam na folha de requisição, que essa folha era 

encaminhada para o almoxarifado para lançar na planilha. 

Que quem faziam o carregamento da caminhonete era os próprios 

funcionários da Odeli, mas que chegou a ajudar. Sobre o depoente ter sido 

direcionado para o almoxarifado, respondeu que passou no concurso e foi “direto 

para lá”, depois que abriram o pátio da Rau, tinha ainda o Jonathan, Elizio e Helmut, 

confirmou que todas as pessoas com problemas de saúde iam para o almoxarifado. 

Seguindo com os questionamentos do Vereador Rodrigo Livramento, não 

sabendo responder o nome dos funcionários da empresa Odeli e Vargas que 

costumavam retirar o material, que eram três ou quatro, sobre se tinha confiança na 

empresa, respondeu que acompanhava a entrega, o Vereador justificou a pergunta 

comparando ao depoimento da sindicância, em que o depoente teria dito que “as 

vezes acompanhava e as vezes não acompanhava”, tendo o depoente esclarecido 

que “ali é grande, quando eu via ia acompanhar, quando estavam saindo dava para 

ver, daí ia lá olhava”, que as vezes conferia e anotava, mas as vezes confiava na 

informação (17’05). 

Foi questionado se o mesmo procedimento ocorria com outras empresas, 

tendo o depoente esclarecido que com outras empresas o próprio pessoal do Samae 

retirava e era marcado, e outras empresas, quando as terceirizadas “vinham encher 

o caminhão de base e areia”. Ainda esclareceu que com o antigo coordenador não 

existia controle, mas com o novo, Sr. Djair, começaram a marcar placa do caminhão, 

quantidade, destino e assinatura do motorista. 

Afirmou que está no almoxarifado há 6 anos, e que no pátio do Rau ficou 

aproximadamente entre 3 ou 4 anos. O Vereador questionou novamente sobre as 

sobras, tendo o depoente respondido que não era feita a devolução e não soube 

responder o que era feito com esse material: “sei lá, para as obras, pra rua”. Sobre 

eventual “furo” no controle de almoxarifado explicou que não falaram nada sobre 

furtos ou a retirada de material sem requisição. 

Sobre eventual relação com o Vargas ou com os funcionários da empresa, 

disse que não tinha relação, só fazia o trabalho, mas que viu o próprio Vargas fazer 

a retirada de material. Se o depoente tem ciência de alguma investigação ou 
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sindicância para investigar a entrega de material do almoxarifado para as empresas 

terceirizadas, o depoente, respondeu que não. 

Sobre os trabalhos da CPI ou o próprio Samae investigar a entrega irregular 

de materiais para as empresas terceirizadas, respondeu ter ciência, mas que não 

possui nenhum envolvimento, acreditando ser importante investigar e punir os 

responsáveis. 

Sobre a necessidade de melhorias no setor, respondeu que sim, que é 

importante modernizar, que há rumores de melhorias no “Wiest”, que dentre as 

sugestões feitas no passado para o seu superior, estava a colocação de portão 

eletrônico, uma guarita, mas não foi feito e “o portão ficava aberto o dia inteiro”, 

inclusive a noite. 

O Vereador Ronnie Lux também fez os seus questionamentos, iniciando 

pela dificuldade de controle em virtude do tamanho do pátio, tendo o depoente 

confirmado, que vinha o caminhão pegava areia, não tinha controle, ninguém 

assinada, que materiais como cimento, ficavam dentro do container, daí somente os 

funcionários tinham a chave e precisava assinar, que o mesmo problema acontecia 

com os funcionários do Samae. Que nunca recebeu orientação para não 

acompanhar, que tudo era decorrente também era falta de funcionário.  

Sobre o regime de plantão, explicou que não era obrigatório e tinha aqueles 

que queriam fazer o horário de plantão. 

O Presidente tomou a palavra e questionou se teve alguma orientação, se 

recebeu alguma pressão ou algum comentário sobre a oitiva do depoente na CPI, 

tendo o depoente dito que não. Sobre o portão aberto em horário noturno, confirmou 

que passou na frente do almoxarifado e viu o portão aberto, que era o pessoal do 

Samae que usava o almoxarifado a noite, mas não sabe dizer se era só o pessoal 

do Samae ou o que acontecia ali a noite. 

O Vereador Jonathan Reinke ainda questionou sobre quem retirava os 

materiais pela empresa Odeli e Vargas, tendo o depoente respondido que também 

viu a filha do Vargas retirando o material e outra funcionária, mas não soube 

informar os nomes. 
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O Vereador Rodrigo Livramento perguntou ainda se a gestora e o fiscal do 

contrato, Sra. Evania e o Sr. Laércio, acompanhavam a retirada de material, tendo o 

depoente respondido que a Evania foi uma vez com o Vargas e o Laércio foi mais 

vezes, em torno de 30 ou 40% das retiradas de material. 

O Vereador Ronnie Lux finalizou questionando se o Ademir Izidoro 

acompanhou alguma vez a retirada de material com o Vargas, tendo o depoente 

respondido que o Ademir nunca acompanhou a retirada de material com o Vargas. 

 

2.3.2.23 Schirley Odeli Vargas 

 

No dia 31/10/2022, conforme convocação por meio do Ofício n. 66/2022 – 

CPI, foi ouvida a testemunha Schirley Odeli Vargas, funcionária da empresa Jaraguá 

Artefatos de Cimento, devidamente compromissada. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este fez questionamentos 

à testemunha referente ao registro da testemunha e funções junto às empresas da 

família. Tendo a testemunha informado que atualmente trabalha da empresa 

Jaraguá Artefatos de Cimento, como auxiliar administrativo, mas que também já 

trabalhou na empresa do pai, Odeli e Vargas, ente 2016 e 2017, e começou na 

Jaraguá Artefatos de Cimente em 2019. Que a mãe da testemunha teve a empresa 

Pavimentação Adriana, que fechou, sendo que a depoente não foi registrada nessa 

empresa, mas ajudou como filha.  

Sobre a participação em licitações, explicou que encaminha a documentação 

para a contabilidade. Ao ser questionada sobre as funções diárias, explicou 

(00:06:03): “Atendia os funcionários para assinar os cartões no início da manhã,  

respondia os e-mails atende o WhatsApp, fazia o agendamento de orçamentos e 

cuidava dessa parte de providenciar os documentos para licitações, eu que mais, eu 

ajudava preencher algumas OS’s”.  

Sobre as ordens de serviço, respondeu que vinham apenas com a indicação 

do local do serviço, tendo uma funcionária do Samae de nome Débora, orientado 

como deveria ser o preenchimento com informações complementares, como placa 
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do veículo, nome do funcionário, horário e a metragem. Não soube dar maiores 

sobre a funcionária de nome Débora, da mesma forma afirmou que não tem contato 

com outros funcionários da Samae.  

Ao ser questionada sobre a parte operacional das obras, respondeu que não 

sabe informar porque só ficava no escritório, apenas tem conhecimento que o 

Ademir Izidoro orientava para fazer um serviço de qualidade (00:08:00): “mas eu sei 

que o Ademir Izidoro inclusive ele falava Vargas, se precisa, abre mais para fazer 

um serviço de qualidade né”. Se por exemplo a obra precisasse ser refeita, 

respondeu que o Ademir Izidoro ou a Evania ligavam para o Vargas determinando 

para refazer a obra, mas ao ser questionada se a obra era paga duas vezes, não 

soube responder, apenas disse que quando determinavam refazer a obra, segunda 

a testemunha “A Evania falava para o pai que era para refazer, que se fosse preciso 

pagar novamente, era pago novamente” (00:08:44). 

Ainda, respondeu que daí os funcionários anotavam as metragens no verso, 

sendo então sido questionado o porquê do procedimento, tendo a testemunha 

respondido que a funcionária do Samae de nome Débora reclamou da letra do 

Marcelino Vargas, tendo então o procedimento sido alterado para as anotações 

serem no verso, para não ter rasuras (00:09:03). 

O Vereador questionou então porque algumas ordens de serviço continham 

rasuras se foi adotado um novo procedimento, tendo a testemunha respondido que 

não saberia responder, porque as ordens de serviço que foram preenchidas por ela 

tinham houve o cuidado de serem preenchidas corretamente e sem rasuras, se 

alguma vez notou metragens distintas, respondeu que não. 

O Vereador questionou sobre a distribuição das equipes para as obras, 

respondeu não ter certeza, mas achava que para os serviços de tapa-buraco eram 

designados os funcionários Youri e Fábio, e para o contínuo o Bruno e outra pessoa 

que não se recorda o nome. Ainda, afirmou que os funcionários iam primeiro para a 

empresa e se deslocavam para as obras com o veículo da empresa, a F250, que 

esse veículo foi dirigido pela irmã Charlene e também pelo Carlos Alexandre.  

Sobre a coleta de material no depósito do Samae, respondeu que a irmã e o 

Carlos Alexandre ligavam e tinham uma autorização para buscar o material. Que no 
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local era conferido a quantidade levada, sabe porque algumas vezes chegou a 

buscar material no Samae, quando a irmã estava doente por exemplo (00:11:45). Ao 

ser questionada o que eram feitas com as sobras, respondeu que era devolvido no 

depósito do Samae, que não sabe responder com que frequência era feito. Ainda 

respondeu que na caminhonete não ficava material remanescente para outro dia. 

O Vereador questionou se a empresa também emitia ordens de serviço, 

respondendo que não, só o Samae, que as obras depois de prontas, as medições 

eram conferidas pelo Laércio e Evania. A testemunha confirmou também que o 

Laércio ia somente ao escritório para levar as ordens de serviço, mas nunca foi na 

residência do Vargas, nem finais de semana, ainda que para tratar de trabalho. 

A testemunha foi questionada sobre as ordens de serviço duplicadas, 

respondendo (00:14:08): “quando era de meio-fio e quando era de lajota ou pedra 

né, daí vinha duas”, sobre a como eram feitos os pagamentos, respondeu que eram 

ordens diferentes com valores diferentes e materiais diferentes. Sobre os materiais 

contratados e fornecidos pela Jaraguá Artefatos de Cimento, afirmou que forneciam 

paver, tijolão, lajotas e não tem certeza dos demais. Se os materiais eram levados 

ao Samae ou também se eram lavados nas obras, não soube responder, que no 

Samae quem levava o material era o motorista de nome Thiago.  

Ao ser questionada sobre o registro do motorista Thiago, confirmou que pe 

marido da irmã e respondeu que ele é registrado pela Odeli e Vargas, mas possui 

contrato de prestação de serviço para a Jaraguá Artefatos de Cimento. 

Passada a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo, este questionou sobre o 

registro da testemunha da empresa Odeli e Vargas e Jaraguá Artefatos de Cimento, 

tendo a depoente respondido que em ambas o registro era de auxiliar administrativo 

(00:16:15). Ao ser perguntado quem a testemunha auxiliava administrativamente, 

respondeu inicialmente os pais, mas depois retificou dizendo que a mãe não se 

envolvia, afirmando por fim que em ambas as empresas auxiliava 

administrativamente o pai e a irmã. Sobre as funções do pai nas empresas, 

respondeu: “sim ele era sempre meu pai que dava as ordens, eu apenas 

providenciava a documentação”. Tendo confirmado que fazia a parte burocrática, de 

e-mails e documentação. O Vereador questionou sobre o período de trabalho em 
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cada empresa, tendo confirmado que entre 2016 e 2017 estava registrada na Odeli e 

Vargas e de 2019 até no dias atuais, na Jaraguá Artefatos de Cimento. Explicou 

ainda que entre 2017 e 2019 ficou grávida e não trabalhou em nenhuma empresa. 

Sobre a Pavimentação Adriana, explicou que teve uma certa atividade, 

auxiliando a mãe com os e-mails e documentação para a contabilidade. Sobre as 

licitações, confirmou que ajuda a preparar preços e tudo mais com o auxílio do pai, 

tendo o Vereador ainda questionado (00:18:33): 

 

Vereador Jeferson Carodozo: Deixa eu fazer uma pergunta para ti 

Schirley, não causa estranheza as empresas do teu pai serem 

concorrentes uma da outra, Pavimentação Adriana e o Odeli Vargas? 

 

Testemunha: Da minha mãe com meu pai? 

 

Vereador Jeferson Carodozo: É 

 

Testemunha: Acho que os dois se identificam muito com isso, a 

minha mãe só mesmo parou por causa dos problemas de coluna 

dela né 

 

Vereador Jeferson Carodozo: Mas pelo que eu entendi a tua mãe 

não fazia nada lá, quando eu entrevistei, quando a gente coletou 

depoimento da tua mãe ela não disse que não tinha atividade 

nenhuma lá, quem cuidava era o marido, que forma que ela se 

identifica, tu consegue explicar isso? 

 

Testemunha: Desde que eu me conheço, assim por filha, é como que 

eu posso dizer, os dois sempre manteram assim né tipo essa 

concordância 

 

Vereador Jeferson Carodozo:No caso a tua mãe era dona de uma 

empresa, teu pai era de outra e tu ajudava as duas empresas que 

eram uma só? 
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Testemunha: É 

 

Vereador Jeferson Carodozo: Isso, era uma surpresa, tá agora vem a 

parte que nos deixa muito encabulada assim né, a Pavimentação 

Adriana prestou uma única licitação foi para Prefeitura de Corupá, 

porque que a empresa teu pai falou concorrer com a da tua mãe, se 

é uma só? 

 

Testemunha: Não sei disso 

 

Vereador Jeferson Carodozo: É que tu preparava a documentação, 

deixou bastante claro isso 

 

Testemunha: É que da minha mãe, da minha mãe, como eu falei é a 

única coisa que eu fazia era mandar para contabilidade, única coisa, 

tinha coisas que eu não, tinha coisas que eu não era a par, não tinha 

conhecimento 

 

Vereador Jeferson Carodozo: Tu não ajudou na proposta, da 

prestação da licitação lá de Corupá? 

 

Testemunha: Não, isso mesmo foi só minha mãe com a contabilidade 

 

Vereador Jeferson Carodozo: A tua mãe sozinha? 

 

Testemunha: Não sei te dizer, porque eu não, não tava junto com 

eles nesse momento 

 

O Vereador continuou os questionamentos, perguntando sobre os 

motoristas, quem eram os motoristas da empresa Odeli e Vargas, tendo a 

testemunha informado que o Thiago, a irmã Charlene e o Carlos Alexandre 

(00:20:09). Ao ser perguntada em que ano a empresa Jaraguá Artefatos de Cimento 
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foi aberta, respondeu que não sabe. Afirmou também que a empresa Jaraguá 

Artefatos de Cimento não possui motorista registrado, tinha antigamente, mas o 

funcionário pediu demissão, tendo então o Vereador questionado (00:21:43): 

  

Vereador Jeferson Carodozo: Então se não tem motorista, como é 

que faz para entregar as peças que são feitas, vão buscar lá, 

como é que funciona? 

 

Testemunha: A gente terceiriza como Thiago, a gente tem um 

contrato com ele, que ele que faz as entregas pra nós 

 

Vereador Jeferson Carodozo: Vocês tem um contrato ele, com o 

Thiago, direto com Thiago, tá aí O Tiago é que leva o material 

de vocês é isso? 

 

Testemunha: Isso 

 

Vereador Jeferson Carodozo: Ah tá e o caminhão é do Thiago? 

 

Testemunha: Não caminhão é da empresa 

 

Vereador Jeferson Carodozo: De qual empresa? 

 

Testemunha: Da Pavimentação Odeli e Vargas 

 

Vereador Jeferson Carodozo: Da Pavimentação Odeli, não é da 

Jaraguá Artefatos? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Carodozo: Então vamos lá, eu não tô 

conseguindo entender direito, o caminhão é de uma empresa, 



351 
 

 

o funcionário é da Odeli Vargas e ele tem um contrato com a 

Jaraguá Artefatos? 

 

Testemunha: A empresa no caso né 

 

Vereador Jeferson Carodozo: Não tu falou o Thiago? 

 

Testemunha: Sim, mas é a empresa, me refiro à empresa, ele 

apenas presta serviço para empresa 

 

Vereador Jeferson Carodozo: Então vamos lá, vamos reformar 

novamente, o Thiago trabalha pra quem? 

 

Testemunha: Pra Pavimetanção Odeli e Vargas 

 

Vereador Jeferson Carodozo: Pavimentação Odeli Vargas e ele 

presta serviços para Jaraguá Artefatos certo? 

 

Testemunha: Ele é o motorista do caminhão da Pavimentação 

Odeli Vargas, no caso nós da Jaraguá Artefatos contratamos o 

caminhão da Pavimentação para fazer as entregas 

 

Vereador Jeferson Carodozo: Ah, você contrataram a empresa 

Odeli Vargas para fazer serviço para vocês 

 

Testemunha: Isso  

 

Vereador Jeferson Carodozo: Ah, entendi agora, entendi e vocês 

sabem quanto que é pago para, para Odeli Vargas, assim, por 

cada frete? 
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Testemunha: Não sei, isso é diretamente com a minha irmã 

 

Vereador Jeferson Carodozo: Mas tu não é auxiliar que manda 

documento, que vê nota e tal 

 

Testemunha: Sim, mas isso é diretamente com ela, não faço 

parte do financeiro da empresa 

 

Vereador Jeferson Carodozo: Ah tu é um auxiliar que não ajuda 

no financeiro 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Jeferson Carodozo: Ah entendi, entendi 

 

O Vereador questionou se a empresa Jaraguá Arefatos de Cimento presta 

serviço para particular, tendo a testemunha respondido que sim, ao questionar se há 

diferença no preço contratado pela administração pública e pelo particular, o 

Vereador perguntou o preço do valor da lajota, tendo a testemunha respondido que 

depende, pode ser por metro ou por unidade em menor quando é em menor 

quantidade, não sabendo responder ao certo o valor da unidade, “Acho que a lajota 

é R$ 3,00 e alguma coisa” (00:23:40). Ao ser questionada quem é a secretária da 

empresa, respondeu a própria depoente, tendo então o Vereador questionado o 

porque de tamanha dúvida do preço da lajota, tendo a testemunha que afirmado que 

costuma consultar a tabela de preço e que a tabela sofre reajuste quase que 

semanal por causa do valor do cimento. Que a definição dos valores quem faz é a 

proprietária da empresa, no caso a irmã da depoente. 

Para o Samae, afirmou que a licitação é preço fechado, sem variação. Ao 

ser questionada se tem conhecimento sobre a quantidade de estoque na Jaraguá 

Artefatos de Cimento, respondeu que embora esteja de férias, tinha visibilidade e 
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cuidava dessa parte, sendo que geralmente ficavam dez paletes de lajotas, que 

cada palete tem dez metros de lajotas (00:24:56). 

O Vereador voltou a questionar que sobre a entrega de material, se o 

Thiago fazia algum registro, tendo a depoente respondido que tinha controle, que 

era passado o destinatário do material, local e quantidade, tendo então o Vereador 

questionado como era no caso do Samae (00:26:01): 

 

Vereador Jeferson Cardozo: No caso do Samae, específico, prestou 

serviço lá Schriley, tu conseguia Schirley, por exemplo mensurar 

aonde era devolvida essas pedras, essas lajotas, que era levado pro 

Samae, que sobravam? 

 

Testemunha: No depósito da Samae 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ah ia pro depósito da Samae? 

 

Testemunha: Sim, o que era da Samae era devolvida pra Samae 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas eu vejo uma logística meio ruim 

essa né, por exemplo assim, o Thiago pegava da Jaraguá Artefatos 

levava pro Samae certo? Depósito do Samae certo? 

 

Testemunha: Certo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E daí depois quando vinha, Ó tem que 

fazer tal rua, quem que pegava essas lajota e levava lá, era o Thiago 

também? 

 

Testemunha: Sim, quando ele era contratado para isso, era ele, mas 

no rodízio do Samae era o motorista que ficava fazendo só os 

serviços da Samae 
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Vereador Jeferson Cardozo: Entendi, mas por exemplo, a Odeli 

Vargas é licitada, era licitada do Samae né, e no caso tinha uma rua 

para fazer era o Tiago que ia lá pegar essas lajota e levar lá ou não, 

era outra pessoa que fazia isso? 

 

Testemunha: Não, era o motorista do rodízio mesmo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas teve vezes que Thiago pegou lá e 

levou para fazer obras? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo, essa logística que não me entra 

na cabeça, porque que não sai já direto da Jaraguá Artefatos e ia 

direto para obra, tinha que primeiro ir pra Samae? 

 

Testemunha: Como? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Uma obra que tá sendo feita né, lajota 

Thiago leva para o Samae, daí quando tem uma obra ele vai lá pega 

do Samae e leva a lajota, era isso né? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Porque que não saia já direto da 

Jaraguá Artefatos para obra? 

 

Testemunha: Porque o material era da Samae, não era da Jaraguá 

Artefatos 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Aí já se pertencia ao Samae, por isso 

que não fazia esse, essa logística 

 

Testemunha: Sim 
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Vereador Jeferson Cardozo: Entendi 

 

Testemunha: Todo material da Jaraguá Artefatos que era entregue 

ao Samae, era responsabilidade do funcionário ir até o Samae 

buscar né, a gente vendia pro Samae e era entregue no Samae 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Entendi 

 

Sobre o preenchimento das ordens de serviço, a testemunha reafirmado 

que as vezes ajudou no preenchimento, tendo então o Vereador questionado quem 

era a outras pessoa responsável pelo preenchimento, tendo a testemunha afirmado 

que era a Patrícia (00:27:52). Sobre as ordens de serviço, o Vereador Jeferson 

Cardozo, destacou a apuração feita no processo administrativo do Samae, em que 

havia divergência nos lançamentos das informações nas ordens de serviço com 

medições a maior ou pagamento de obras em que não houve intervenção, tendo a 

testemunha afirmado que ela não fez alteração nas medições e que não tem 

conhecimento dessas informações. O Vereador Jeferson pediu para registrar 

(00:29:12):  

 

Vereador Jeferson Cardozo: O que tava preenchido atrás da ordem 

de serviço, quem preenchia atrás da ordem de serviço? 

 

Testemunha: eram os funcionários 

Vereador Jeferson Cardozo: Os funcionários? 

 

Testemunha: Que faziam o serviço  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Fala o nome desses funcionários pra 

mim, por gentileza? 

 

Testemunha: Youri de Góes e o Fábio, os dois faziam 
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Vereador Jeferson Cardozo: Eram eles que preenchiam atrás da 

ordem? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Muito interessante, o seu pai nunca 

preencheu atrás? Porque até então o que a gente tá ouvindo aqui, 

depoimentos, que era o seu pai que preenchia atrás 

 

Testemunha: Então, eles, o Youri e o Fábio e juntamente com 

Alexandre que era o motorista, eles preenchiam atrás e passavam 

para o pai né, mas era eu, que daí no caso, e a Patrícia 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Daí tu olhava aquela anotação deles, 

então se a gente pegar alguma diferença, de trás com frente, foi você 

que cometeu erro? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Quem foi? 

 

Testemunha: Porque poderia ser eu, como poderia ser a Patrícia 

 

O Vereador Jeferson questionou se era possível que tenha acontecido 

esse erro, diante dos números apresentados e citados, em que das ordens lançadas 

60% estavam divergentes, tendo a testemunha respondido que não tem 

conhecimento (00:30:08). 

Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento, este questionou as 

sobre as ordens de serviço, que inicialmente a orientação para anotação no verso se 

deve à caligrafia, mas então porque da divergência de números a maior, tendo a 

testemunha reafirmado que não tem conhecimento dessa situação, porque a 

testemunha passava a limpo com a mesma metragem. 
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Sobre a Pavimetanção Adriana, quais eram as funções da mãe, a 

testemunha respondeu que dava as ordens, de contratação, de demissão, de enviar 

documentação para a contabilidade. Ao ser perguntada sobre a rotina, respondeu 

não saber, se a mãe ficava no escritório, respondeu que ficava em casa, ainda, ao 

ser questionada se o escritório ficava em casa, respondeu que da Odeli e Vargas 

sim, que o escritório da Pavimentação Adriana ficava na contabilidade. Ao ser 

questionada se ia com frequência para a contabilidade respondeu que quando havia 

necessidade, que alguns assuntos também era tratados por telefone. Sobre as 

razões do fechamento da empresa, respondeu que a mãe teve problema de saúde 

que a impediu de continuar, ainda que as questões burocrática pudessem ser 

resolvidas a distância, mas sabiam que assinaturas e outras demandas precisvam 

ser presenciais.  

Ao ser questionada porque a mãe abriu uma empresa no mesmo ramo 

que o pai, a testemunha respondeu “ajudar o meu pai a crescer”, tendo o Vereador 

Rodrigo ratificado a pergunta e a testemunha confirmado (00:33:23).  

 

Testemunha: Os dois se identificavam com isso e gostariam de 

manter né, no caso  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Esse ajudar o teu pai a crescer, é 

participar das mesmas licitações para favorecer ele? 

  

Testemunha: Eu não sei te dizer, como eu falei antes para o 

Jeferson, eu não tenho conhecimento disso, como ele disse, ele teve, 

ela teve a parte apenas de uma licitação né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não sei, ela participou apenas de uma 

licitação? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E como tu sabe disso? 
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Testemunha: Eu era filha né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Aí tua mãe falava para ti que tinha 

participado de uma licitação junto com o teu pai? 

 

Testemunha: Não, isso ela nunca falou que participou junto com meu 

pai? 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tá, então qual foi a licitação que ela 

participou? 

 

Testemunha: Na Prefeitura de Corupá 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Na Prefeitura de Corupá, foi a única 

licitação que ela participou? 

 

Testemunha: Que ela tenha me contado sim 

 

O Vereador ainda questionou se a testemunha fez o envio de cotação para 

autarquia ou prefeitura, em nome da empresa Pavimentação Adriana, tendo a 

testemunha afirmado que não, que provavelmente foi a contabilidade, porque a 

testemunha não mandava e-mail e a mãe não sabia mexer em e-mail (00:34:30).  

Sobre a presença do Laércio e Evania, confirmou que o Laércio levava as 

ordens de serviço e que a Evania também chegou a ir na empresa, também para 

levar as ordens, que no caso foram serviço com urgência. Sobre o envio das ordens 

por e-mail, respondeu que era em mãos porque dependia de assinatura, se alguma 

vez foi questionado se poderia ser por e-mail, respondeu que não. Ainda, quando 

perguntado qual empresa a Evania e o Laércio frequentavam, respondeu 

Pavimentação Odeli e Vargas.  

O Vereador questionou se o Ademir Izidoro também frequentava a empresa, 

respondeu que não, da mesma forma que o Ademir nunca participou de festas da 
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empresa. O Vereador questionou também se o Laércio e Evania ganharam 

presentes, como sapatos e celular, se saberia dizer a marca dos presentes, tendo a 

depoente respondido que não tem conhecimento disso. Se Evania e Laércio 

participaram de confraternizações na empresa, respondeu de forma negativa 

(00:36:31). 

O Vereador questionou sobre a entrega dos materiais no Samae, respondeu 

que era feita pelo motorista, que Thiago, Charlene e Carlos Alexandre, fizeram 

entregas. Se a emrpesa Jaraguá Artefatos de Cimento, além do serviço de 

fornecimento de materiais também presta serviço de mão de obra, respondeu que 

sim, também faz o serviço de colocação, e confirmou que o serviço de mão de obra 

é oferecido desde a abertura da empresa (00:37:21). Ao ser questionada porque não 

é só uma empresa que fabrica e presta serviço de colocação, a testemunha 

respondeu porque a irmã resolveu ter a sua própria empresa no ramo. 

Foi questionado quantos metros metros de colocação de forma contínua, é 

possível fazer em uma hora de trabalhado em duas pessoas, tendo a testemunha 

respondido que não sabe. Ao ser questionada se faz esse tipo de cotação para 

particular, respondeu que nessa situação passa para o “proprietário”, no caso da 

Jaraguá Artefatos a irmã, e então é feito o orçamento em conjunto. O Vereador 

questionou (00:38:34): 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tu sabe dizer porque mais 70% das 

OS’s eram enviadas na semana do fechamento das notas fiscais? 

 

Testemunha: Sim, porque a Evania ligava desesperada e falava pro 

pai que era para, não importava quem fosse ele queria, ela queria 

que os serviços fossem executado até a data 

  

Vereador Rodrigo Livramento: Entendi 

 

O Vereador também perguntou qual o procedimento para devolução do 

material que sobrava, se tinha algum controle de devolução, a testemunha 

respondeu que não, que só carregavam o veículo com as sobras e deixavam no 
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Samae, que não assinavam nada que estavam devolvendo. E quando havia a 

entrega do material licitado, respondeu que era emitido nota e assinado, e ainda 

confirmou que o material licitado era só entregue no Samae. 

O Vereador questionou se a testemunha sabe a diferença entre serviço de 

tapa-buraco e contínuo, sendo respondido que sim, que tapa-buraco é metragens 

menores e contínuo metragens maiores, que não são os mesmo valores, porém, ao 

ser questionado os preços, respondeu que não saberia responder agora. Se era 

possível responder ou exemplificar um cotação para particular, respondeu “por 

exemplo, o metro do paver que a gente vendia era R$ 39,00, o metro do paver [...] o 

metro colocado, é que é, contínuo no caso a gente fazia calçadas né para, assim 

para os moradores que solicitavam, particulares” (00:40:26). 

Ao ser questionado quem fazia as cotaçoes das licitações nas três empresas 

da família, a testemunha respondeu que os proprietários, tendo o Vereador Rodrigo 

Livramento pedido para que identificasse, respondendo a testemunha: 

Pavimentação Odeli Vargas, Marcelino Vargas, Pavimentação Adriana, Adriana, e 

Jaraguá Artefatos, Charlene. A testemunha confirmou que a cotação era somente 

com os proprietários, ao ser questionada se tinham uma boa realação entre eles, 

respondeu “a gente é uma família”, mas ao ser perguntada se falavam sobre as 

cotações de preço entre si, respondeu que não sabia (00:41:36). 

Passada a palavra ao Vereador Ronnie Lux, questionou se o Marcelino 

Vargas tinha alguma procuração em nome da empresa Pavimentação Adriana, 

tendo a testemunha respondido que sim (00:42:29). Ao ser confrontada com o 

depoimento da mãe, sobre as razões do fechamento da empresa Pavimentação 

Adriana, onde a Adriana respondeu que foram por razões de falência, enquanto a 

testemunha alegou problemas de saúde, a testemunha afirmou não saber das 

informações prestadas pela mãe, mas até onde sabe foram por questões de saúde.  

O Vereador questionou se as investigações do Samae tiveram alguma 

influência na decisão de fechamento da empresa Pavimentação Adriana, tendo a 

testemunha respondido que não (00:43:12). Ainda, foi confrontado o depoimento 

com representante da contabilidade, em que naquela ocasião foi negado que a 
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contabilidade teria acesso aos e-mails, tendo a depoente afirmado que acredita que 

a contabilidade tenha acesso sim. 

Foi questionado para a testemunha sobre a coleta de materiais no Samae e 

se tem conhecimento de ficar sobras no veículo de um dia para o outro, tendo a 

testemunha respondido que não tem conhecimento, ao ser confrontada com o 

depoimento da Miriam que afirmava se tratar de uma pátrica comum, a testemunha 

respondeu que não sabe, porque não viu material na caminhonete (00:45:00).  

Ao ser questionada como funciona os serviços de urgência, tendo a 

testemunha respondido: 

 

Testemunha: Sim eles ligavam para o meu pai e meu pai parava tudo 

e a fazer o serviço, inclusive teve uma vez que eu liguei para o meu 

pai me buscar no colégio dez e meia da noite e no momento que ele 

tinha me pegado o telefone dele tocou, era a Evania pedindo para ele 

varrer rua ali no Hotel Etalan uma noite e eu tive que ir com ele 

esperar ele terminar de varrer no caso, porque ela tinha pedido que 

era com urgência  

 

Vereador Ronnie Lux: Qual era o procedimento que a empresa 

adotava nesse serviço considerados de urgência, onde ele pegavam 

material? 

 

Testemunha: Ai eu não sei te dizer se o depósito era aberto, não sei 

como funcionava daí nessa parte 

 

Vereador Ronnie Lux: Você cuidava mais da parte da Jaraguá 

Artefatos correto? 

 

Testemunha: Agora atualmente sim 

 

Vereador Ronnie Lux: No depoimento da Miriam, ela informou que 

quando existia um serviços de urgência não existiam ainda ordens de 
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serviço emitidas que eram emitidas depois que a obra fosse 

concluída 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Ronnie Lux: E ela também informou que era retirada da 

Jaraguá material que seria futuramente entregue à Samae, então, ou 

seja, ela afirmou, isso eu tenho ainda, no depoimento que ela prestou 

no, na sindicância do Samae, no minuto 32 e 54, aproximadamente 

ali, ela falou que esses materiais eram retirados da Artefatos Jaraguá 

iam direto para realização de obras e que depois, numa entrega 

futura para, para Samae da, dos produtos paver, por exemplo, se 

fosse para entregar 10 mil peças e tinham sido utilizadas 500 peças 

anteriormente, a entrega era realizada só de 9.500 peças, você tem 

conhecimento disso? 

 

Testemunha: Não 

 

O Vereador questionou se a testemunha conhece Carlos Alexandre, 

tendo respondido que sim, tendo reconhecido pela foto apresentada, e também 

reconhecido por foto a pessoa de Youri de Góes, ambos ex-funcionários que já 

prestaram informações para a CPI. Ao ser questionada se tem conhecimento das 

razões da saída do funcionário Carlos Alexandre, a testemunha respondeu que sim 

(00:49:58): 

 

Testemunha: O Youri de Góes teve uma vez que chegou até o 

escritório e ele falou para o pai que, não o pai perguntou para ele 

sobre as OS’s né, sobre serviços que o pai já tinha questionado com 

o Alexandre que não tava vendo resultado e o Youri pegou e falou 

para o Vargas que não ele estavam trabalhando, trabalharam o dia 

inteiro e o pai falou assim tá, mas como cadê a ficha, e ele falou que 

trabalharam no Loteamento Papp, e aí o pai falou assim, não mas eu 

não tenho serviço da Samae no Loteamento Papp, e aí o Youri 
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pegou e falou assim, ah então abre o olho Vargas ele falou assim, e 

aí meu pai começou a ficar mais ligado e aí realmente ele viu que o 

Alexandre no caso estava fazendo bico por fora da nossa empresa 

né, e aí foi onde que meu pai pegou e demitiu ele 

Vereador Ronnie Lux: Foi por justa causa? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Ronnie Lux: Não, o Youri mencionou aqui que nesse dia 

específico das obras realizadas no Loteamento Papp, ele saiu da 

empresa utilizando o carro da empresa, os funcionários da empresa, 

se dirigiu com uma ordem de serviço até Samae, retirou material da 

Samae e foi realizar uma obra que ele tinha contratado de forma 

particular para terceiros, correto? 

 

Testemunha: Correto 

 

Vereador Ronnie Lux: Causa estranheza para você, daí agora vou 

pedir referente a forma como almofarifado da Samae trabalhou ou 

como fiscalizou as obras que, que teriam posteriormente feito, sendo 

que eles foram com uma ordem de serviço para ser realizada uma 

obra, por exemplo, numa, num bairro Três Rios do Norte, tô dando 

como exemplo, e que na mesma semana, eventualmente, não foram 

fiscalizar essa esse ponto para ver se realmente tinha sido realizado 

essa obra? 

 

Testemunha: Não sei te dizer 

 

O Vereador Ronnie questionou se a família Vargas tem alguma 

proximidade com a Evania, tendo a testemunha respondido que não (00:52:14). O 

Vereador apresentou para a testemunha a impressão do perfil do Facebook para 

leitura: “Charlene Odeli Vargas estava com Marcelino e Evania na Recreativa Mime, 

mas não reconheço, não reconheço”. 
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Sobre a funcionária de nome Mirian, a testemunha afirmou que trabalha para 

a empresa Pavimentação Odeli e Vargas e que não presta nenhum tipo de serviço 

para a empresa Artefatos Jaraguá, tendo o Vereador Ronnie Lux apresentado novas 

imagens para reconhecimento (00:53:12): “Sim, na Jaraguá Artefatos, inclusive 

nesse dia eu estava fazendo um vídeo para mostrar empresa e a Mirian estava 

naquele dia”. Diante da foto, o Vereador questionou o papel desempenhado pela 

Miriam, tendo a testemunha respondido: “A Mirian é muito amiga da família, né por 

questão de igreja, a gente vai na mesma igreja que a mãe dela, então ela se faz 

bastante presente na nossa vida”.  

Ao ser questionada se a Mirian faz algum serviço de vendas para a empresa 

Jaraguá Artefatos, a testemunha respondeu que não. Se a Patrícia, quando 

trabalhava na Jaraguá Artefatos, desempenhava o mesmo serviço que a Mirian, a 

testemunha respondeu que a Patrícia desempenha a mesma função que a própria 

depoente, tendo o Vereador confrontado os depoimentos em que a Patrícia afirmou 

que também realizava serviço de venda, tendo a testemunha respondido que de 

dentro do escritório, mas não para a Odeli Vargas. 

O Vereador perguntou se a testemunha acredita que os ex-funcionários que 

abriram empresas no ramo de pavimentação, tenham recebido algum tipo de 

incentivo financeiro, respondeu que acredita que não, “eu acredito que foi mais por 

inveja mesmo” (00:55:44).  

O Presidente, Vereador Osmair Gadotti, tomou a palavra e questionou sobre 

o episódio envolvendo o serviço particular feito pelo Carlos Alexandre, tendo a 

testemunha confirmado a demissão tão logo foi descoberto, o Presidente então 

questionou se foi tomado alguma atitude pelo Samae, tendo a testemunha 

respondido que a ordem de serviço só foi usada para simular um serviço para o 

Samae, quando na verdade era particular. A testemunha confirmou que o Carlos 

Alexandre e o pai tinha um bom relacionamento, já que o Carlos Alexandre morava 

com a família da testemunha (00:55:44). 

Passada a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo, este questionou sobre a 

empresa Jaraguá Artefatos de Cimento, apresentando a informação que a abertura 

da empresa se deu em 07 de dezembro de 2017, porém, não consta o serviço de 
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pavimentação como teria anfirmado anteriormente, tendo então o Vereador 

questionado se o CNAE da empresa foi alterado e em que data isso ocorreu, tendo a 

testemunha informado que não sabe (00:57:36).  

Se a irmã Charlene tem patrimônio e bens registrados no nome, casa tem 

conhecimento que moram com a família, mas outros bens respondeu que ela tinha 

um veículo Fiat Argo registrado no próprio nome, demais bens não soube responder, 

tendo então o Vereador Jeferson Cardozo questionou com que recursos foi aberta a 

empresa Jaraguá Artefatos de Cimento, inclusive para a compra de maquinário, 

tendo a depoente afirmado que não sabe, mas confirmou que acredita que a irmã 

tenha recebido algum auxílio do pai: 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Provavelmente ajudou né, a tua mãe em 

depoimento disse que passou uma procuração da empresa dela para o teu pai gerir, 

porque ela não tinha condição de gerir, e ela disse que na contabilidade ela não ia, 

poucas vezes foi aliás, corrigindo, quem ia era o teu pai sempre, e a gente vê que 

teu pai é um líder da família, o teu pai que que cuida das empresas, cuida de vocês 

como filhos e é normal pai fazer isso, agora o que a gente quer tentar entender é o 

modus operandis para isso, porque abriu uma empresa no nome da filha, porque 

que não abriu a empresa no teu nome, sabe dizer? 

 

Testemunha: Não sei 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu nunca falou, pai eu quero também ter 

uma empresa me ajuda 

 

Testemunha: Não prefiro ajudar dessa forma, como eu ajudo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo 

 

Testemunha: Talvez algum dia, quem saiba eu abra a minha 
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Vereador Jeferson Cardozo: Deixa eu contar uma história para vocês 

antes de fazer meu último questionamento, só para te entender tudo 

isso aqui tá se dando hoje, porque em janeiro do ano passado, 

quando nós assumimos como Vereador, nós começamos a ouvir de 

servidores a respeito de esgoto não tratado no Samae, aí eu muito 

doido invadi um dia o Samae, como dizem que eu invadi, e a gente 

conseguiu pegar bastante coisas assim erradas, nesse sentido né, 

jogando, despejando esgoto, realmente sem tratamento pro rio, e 

para mim isso foi uma ofensa moral muito grande para toda uma 

sociedade que paga por água e esgoto um valor muito alto sabe, e 

quando eu dei publicidade nisso, começou a vir diversas denúncias 

de diversas regularidade de tudo que é, possa imaginar, hoje nessa 

CPI nós temos mais de cento e poucos contratos de empresas para 

analisar que não vamos dar conta de analisar todos eles, nós 

estamos selecionando que mais tem prova para a gente conseguir 

dar uma resposta com a sociedade que paga tão caro na água em 

esgoto, a Bíblia diz, em João, Capítulo 8, verso 32 “E conhecereis a 

verdade e a verdade vos libertará”, a verdade Schirley ela é 

libertadora, as vezes a gente não entende o que passamos por 

diversas situações ou que viemos a ter na nossa vida, mas sabemos 

que é só com a verdade que a gente consegue consertar muitas 

coisas nas nossas vidas, então tudo isso eu tô te falando porque os 

indícios são muito fortes, assim de muita irregularidade nas 

empresas do seu pai, já ficou muito nítido para essa CPI que teu pai 

geria as três empresas, tá muito claro isso, por depoimentos 

funcionários, e a propriamente agora pelo seu depoimento, e onde a 

gente quer chegar nisso, teu pai eu creio que seja uma boa pessoa, 

mas o que a gente vê é que o poder público muita das vezes se 

utiliza de artifício, apresentando dificuldades para conseguir ganhar 

facilidades, e a gente vê que um dos maiores responsáveis isso é 

porque deveria fiscalizar e não fiscalizou, e num dos depoimento 

muito forte ficou nisso, inclusive não foi uma e nem duas pessoas 

qyue falaram, que a Evania chegou um dia e pediu para o seu pai 

pagar um boleto para ela, de uma quitação de carro, que ela tinha 
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levado um golpe, sofrido um golpe, e eu queria te fazer essa 

pergunta, houve essa, pagamento de algum boleto de quitação de 

carro que ela levou um golpe alguma coisa nesse sentido? 

 

Testemunha: Não sei te dizer  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Teu pai usava contas da empresa para 

pagar coisas particulares para ele também, para ele comprar, ir no 

mercado, no caso ele pegava o cartão na empresa ia no mercado 

fazer compra com cartão da empresa era comum isso acontecer? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então outras coisas também ele faziam 

né, compras de carro para ele, pessoa física, também comprava com 

o nome da empresa, dando o cheque ou coisa nesse sentido, não? 

 

Testemunha: Não sei te dizer 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Os imóveis que ele comprava, ele dava 

também em nome da empresa? Não sabe dizer? 

 

Testemunha: Não sei te dizer 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É muito importante esse teu depoimento 

sabe Schirley, que de fato a gente vai chegar dar um passo muito 

grande em tudo isso que tava acontecendo, então se tu sabe, se tu 

viu, algo nesse sentido, desses fiscais de contrato, que era Laércio e 

Evania, que aconteceu, que te sonda alguma suspeita de 

irregularidade, eu gostaria muito de deixar esses minutinhos falar 

sobre isso, fosse possível, tu viu alguma coisa, algum pagamento, 

presentes que já foram inúmeros falado que ganhavam sim 

 

Testemunha: Não, eu nunca vi  
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Vereador Jeferson Cardozo: Uma cesta, teu pai dava cesta para os 

funcionário que a gente, chegou a dar também para Laércio e Evania 

alguma vez? 

 

Testemunha: Nunca vi também 

 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este questionou sobre as 

ordens de serviço e o preenchimento, tendo a testemunha confirmado que ela e a 

Patrícia passavam as ordens a limpo, mas que nunca foram conferir as informações 

ou confrontar com os funcionários (01:03:43). Sobre o episódiodo Loteamento Papp, 

desconhece que tenha sido levado a informação para o Samae.   

Sobre o Sidnei, informou que trabalha como vigilante e não fabrica peças de 

artefato, se alguma vez ele teve contato com o Laércio e com a Evania, informou 

que desconhece e nunca presenciou nada, porque o Laércio e a Evania levavam as 

ordens de serviço para o Marcelino e a própria depoente.  

Sobre os funcionários que trabalham na parte de fabricação a testemunha 

alegou um “branco” e não citou nenhum nome. 

Diante das informações já prestadas, o depoimento foi encerrado. 

 

2.3.2.24 Jeferson de Gasper 

 

Conforme convocação por meio do Ofício n. 67/2022 – CPI, de Evento n. 

172, e termo de compromisso no Evento n. 229, foi ouvida a testemunha Sr. 

Jeferson de Gasper, ex-funcionário do Samae. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, foi questionado o período 

de trabalho junto ao Samae, tendo a testemunha informado de outubro de 2014 à 

março de 2021, tendo nos últimos anos desempenho funções junto ao setor 

administrativo de obras, especificamente auxiliar no controle de ponto e horário dos 

servidores de obras, auxiliar na emissão de ordem de compras do setor, elaboração 

do termo de referência, acompanhamento junto ao sistema das ordens de comprar 
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para o setor de licitação, auxiliar os fiscais e gestores de contratos na questão de 

acompanhamento do saldo de contrato e fechamento mensal das comandas, para 

conferir se os serviços tinham sido prestados e então ser encaminhado para 

emissão de notas fiscais e ao setor contábil para pagamento. 

O Vereador questionou se as ordens de serviço da empresa Pavimentação 

Odeli e Vargas eram conferidas pela testemunha, tendo respondido que as ordens 

eram preenchidas pelo fiscal ou gestor, à mão, e depois lançadas em planilha 

(00:09:11): 

Testemunha: Sim as ordens de serviço eram preenchidas pelo pelos 

fiscais né, fiscal ou gestor e nós recebíamos essas ordens de serviço 

então preenchidas a mão né, e elas precisavam ser lançadas no 

sistema, então tínhamos várias pessoas no setor que faziam esse 

serviço de lançamento de ordem de serviço no sistema e então fica 

ficava tudo registrado, imagino que até hoje esteja tudo registrado no 

sistema que a empresa usa, e aí no final do mês, quando era época 

de fechamento né que, para se chegar no valor que, que a empresa 

teria que emitir de nota fiscal, nós também fazemos uma planilha à 

parte, tirávamos essas informações do sistema, do sistema Sancis 

né que o Samae usa, e lançávamos numa planilha para chegar no 

valor, esse aqui tantos metros quadrados foi durante esse mês, 

então passávamos essa informação para fiscal e para gestora, eles 

davam ok, eles dando ok a gente passava para empresa ou Odeli 

Vargas para eles emitiriam nota se tivessem de acordo também, se 

eles não tivessem de acordo como a gente ia lá, buscava tal ordem 

de serviço, tal dia que tava faltando, que não tava faltando, tá certo, 

não tá certo, pra chegar num valor certo da emissão da nota  

 

Vereador Jonathan Reinke: Então tinha uma dupla conferência, uma 

pelo fiscal da obra e a outra depois por vocês para ver se batia 

 

Testemunha: Exato, porque nós do administrativo a gente não nunca 

ia campo né, então a gente lançava, a gente simplesmente recebia, e 

tinha que imputar essa informação no sistema, algumas coisas a 
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gente conseguia auxiliar em termos de entre aspas ou não, 

fiscalização no sentido de às vezes alguém ter preenchido alguma 

ordem errada, daí a gente ia lá lançar no sistema, tinha dúvida a 

gente chamava o fiscal ou responsável pelo, por ter acompanhado 

aquele serviço né, era mais nesse sentido, porque a gente não tinha 

acesso digamos assim, alguém me enviou entregou 10 ordens de 

serviço que foram pavimentadas no dia de ontem, por exemplo, eu 

não tenho como dizer assim, ah não, isso aqui não existiu, isso aqui 

não aconteceu, não a gente não tinha como ter esse tipo de ação, 

era mais alguma coisa de ter, preenchido errado data ou algum valor 

se chama atenção a quantidade, a gente perguntava mas era algo 

mais nesse sentido mesmo 

 

O Vereador ainda questionou se era de conhecimento que o Marcelino 

Vargas tinha mais de uma empresa que participava de licitação, tendo a testemunha 

respondido que sim, uma empresa de fornecimento de paver e lajotas. Se a 

testemunha tinha conhecimento da empresa Pavimentação Adriana, não tem 

certeza, mas acredita que sim, mas acha que não trabalham para o Samae. Se a 

testemunha lembra quem encaminhava as propostas de licitação respondeu que 

não, talvez o próprio Vargas, porque chegou ver o Marcelino no pátio do Samae em 

dias de licitação, mas não sabe informar quem envia as propostas. 

Sobre o dia de fechamento, respondeu que geralmente os serviços eram 

fechados até dia 25, que era alinhado com a empresa o envio das notas para 

tramitar nos setores internamente (00:13:34): 

 

Deixa eu ver se eu lembro, geralmente nós contávamos, nós 

fechávamos ao serviços até mais ou menos o dia 25 às vezes um 

pouquinho mais, um pouquinho menos, de serviços prestados até o 

dia 25, aí nós tínhamos alinhado com toda a estrutura da empresa, 

contabilidade, departamento de contas, porque essas notas depois 

tinham que passar por vários departamentos né, antes de ser paga 

né, então a gente tinha, como tinha mais setores que que essas 

notas, mais todas a documentação que ia junto, passava, geralmente 
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a gente dizia para empresa assim você todo serviço até o dia 25 

você vai, 25 de cada mês, você vai cobrar esse mês e a gente vai 

fazer esse fechamento né, o a conferência do que o Samae, nós 

tínhamos de controle, o que a empresa tinha de controle, Ok, 

chegamos no valor certo, todo mundo tá de acordo, a empresa tá de 

acordo, a gente está de acordo, o nosso controle no caso bateu com 

deles né, sendo mais objetivo, aí eles tinham autorização permitir a 

nota e se eu não me engano, eles tinham, a gente tinha acordado 

que eles tinham que entregar mais ou menos até o dia 28 de cada 

mês a nota mais documentação, às vezes passava um pouquinho 

mais, um pouquinho menos, mas eles tinham que emitir a nota 

dentro do mês, aí nós recebemos essa nota recebia, a gente recebia 

nota, nós imprimimos a nossa via do controle mensal, de tudo que foi 

lançado no mês, anexávamos ainda toda a documentação que é 

exigida no edital né, cada contato tem a sua peculiaridade né, então 

geralmente eram os mesmos documento, eram documentos meio 

parecidos né, mas então anexávamos a nota, anexávamos o controle 

que nós tínhamos, que já tava acordado, mais toda a documentação 

que a empresa também era obrigada a fornecer de acordo com a 

licitação com, enfim com edital, aí esse conjunto de digamos de 

papelada, a gente passava por fiscal do contrato, ele tinha que 

assinar todas as páginas, depois disso nós passávamos, para 

gestora, no caso que era a diretora de obras, ela também tinha que 

olhar e assinar também, depois disso nós encaminhávamos para o 

departamento de compras, porque lá eles também faziam um 

controle de saldos né de lançamento, então eles têm uma planilha lá 

em contas, não sei se ainda tem, mas na época tinha, que eles 

faziam mais ou menos lançamento que a gente eles lançavam a 

quantidade de cada item, cada item seja serviço ou material eles 

tinham que lançar na planilha deles e eles também imprimiam essa, 

esse controle lá de compras e também anexavam junto a papelada o 

processo, e depois disso a documentação era encaminhada para, 

desculpa antes de ir para compras ela encaminhado para, muitas 

vezes era encaminhado para o Diretor-Presidente na verdade 
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depende, não foi sempre, mas dependendo do valor quando, quando 

eram contatos notas mais altas, muitas vezes o Diretor-Presidente 

solicitava que passasse por ele também, essa assinatura, e aí depois 

disso ia para o departamento de controladoria que fala, não é 

controladoria que chama no Samae, não lembro o termo certinho 

mas enfim, vai contabilidade, isso contabilidade onde eles também 

lançavam o controle a parte deles, item por item se batia o valor em 

detalhes, se batia o valor total e depois disso ele se tinha empenho 

para pagar os valores e depois disso eles faziam o procedimento 

deles pra pagamento, então era mais ou menos esse o fluxo 

 

O Vereador questionou se o procedimento das notas passarem pelo 

Diretor-Presidente era só com alguns contratos ou se eram todos os contratos, tendo 

a testemunha respondido que o Presidente que determinava, mas acredita que 

tenha existido algum direcionamento pela contabilidade também, que essa 

determinação não se referia a empresas específicas, mas sim ao valor da nota, que 

não tem certeza dos valores, mas eram notas de valores mais altos. (00:17:56). 

Sobre a data de fechamento, se por ventura tenha ficado algum serviço 

pendente de pagamento, qual era o procedimento, tendo a testemunha explicado 

(00:20:01): 

 

Testemunha: Sim, sim já ocorreram ocasiões, porque na verdade a 

empresa Odeli Vargas eles também tinham um controle muito ruim, 

eles eram bem desorganizados para ser bem sincero, então 

aconteceu sim, aconteceram situações pontuais de ter algumas 

ordens de serviços que tiveram passou batido, mas como serviço foi 

prestado os fiscais confirmaram que, que realmente existia um 

buraco lá e foi pavimentado, então tinha-se essa questão de por, 

entre aspas justiça, fazer o pagamento, lançar no controle do 

próximo mês 
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Vereador Jonathan Reinke: E em algum momento cocê verificou nos 

atendimentos que você fez ali que tinha algo estranho principalmente 

com esse contrato ali 

 

Testemunha: Não cheguei a ter acesso a nada muito estranho, o que 

chamava um pouco de atenção digamos assim era mais a parte 

deles serem desorganizados mesmo, mas nunca tive acesso a nada 

suspeito no sentido de vantagem indevida ou algo nesse sentido, 

nunca tive acesso direto a isso não, tanto porque a gente ficava mais 

ali no escritório mesmo então, se, se houve algo nesse sentido 

acredito que seria algo que, terem dito que terem registrado na 

ordem de serviço que foi repavimentado algum lugar e não foi, mas 

como a gente não tinha acesso, nós do administrativo de obras, não 

tínhamos acesso à rua, vai lá e dizer ah realmente é que foi ou aqui 

não foi pavimentado, eu não teria nada a comentar quanto a isso 

 

Sobre os motivos da saída da testemunha do Samae, foi respondido 

insatisfação com a carreira, inclusive com aspectos financeiros, e ausência de 

projeção de crescimento, tendo pedido exoneração para voltar a trabalhar na 

iniciativa privada.  

Passada palavra ao Vereador Jeferson Cardozo, a quem competia o 

preenchimento das ordens de serviço, para fins de registro, tendo a testemunha 

respondido (00:23:05): “Competia aos fiscais ou gestor do contrato, que geralmente 

eram os coordenadores, fiscais, coordenadores, e a gestor, geralmente, o diretor de 

obras”. Se a determinação de preenchimento pelos gestores ou fiscais era do 

Samae, a testemunha respondeu que não sabe se está explicito, sabe que tem o 

manual e um memorando explicativo sobre as funções do fiscal e gestor do contrato. 

Ao ser perguntado quem era o fiscal e o gestor do contrato da Pavimentação Odeli e 

Vargas, por um bom tempo, respectivamente, foi o Laércio, que era supervisor, e a 

Diretoria de Obras, a Evania, não soube responder se o Bruno Dilmo, como 

engenheiro, também chegou a ser fiscal. 
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Se a testemunha tem conhecimento que as ordens eram preenchidas 

pelos proprietários da empresa, respondeu que não, mas depois retificou 

respondendo que sim, porque notou pela letra, mas depois mostrou-se confuso com 

a resposta, e demonstrou não ter certeza, dizendo que achava que era o Laércio 

que respondia. Se esse procedimento de preenchimento à mão era algo comum, 

respondeu que sim, que tanto as ordens internas dos servidores, quanto externas de 

terceirizados, eram preenchidas a mão para depois serem lançadas no sistema 

(00:26:31). 

 

Testemunha: Deixa eu só te passar aqui algumas, alguns poucos 

erros que a gente conseguiu enumerar nos últimos tempos, com a 

comissão que foi feita internamente no Samae tá, no caso da Odeli 

Vargas foram 133 serviços de tapa buraco e 16 serviços contínuos 

tá, desses 133, 65 a medição era superior ao serviço que de fato 

havia sido feito, mais que isso, agora vamos para o absurdo dos 

absurdos, 33 destes 133 serviços, 33 não existia serviço, não foi feito 

nada, deixa eu lhe fazer uma pergunta, o vereador Jonathan havia 

lhe dito se você viu algum erro, alguma coisa nesse sentido e você 

comentou que sim, que o Laércio depois ele procurava e diz ah 

esquecemos de um determinado serviço certo? 

 

Testemunha: O sistema que não estavam no nosso controle interno 

né, igual eu falei, a gente jogava, é o fechamento do mês numa 

planilha de excel e existiam ordem de serviço no período lá no 

sistema, executada e não estavam lá, então isso era um check 

também que dava para pegar 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então vamos para a parte técnica agora, 

onde tu registrava esses erros, a quem tu reclamava depos, tá dando 

erro aqui ó, tem que oficiar no sistema que tal dia, tal horário deu um 

determinado erro tu fazia isso? 
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Testemunha: A gente às vezes, se nós do administrativo de obras, 

que não temos acesso à rua identificávamos algum tipo de 

divergência, algum tipo de erro, nós tínhamos que avisar o Laércio, 

no caso fiscal, ou a Evania para fazer a verificação se realmente 

estava de acordo ou não, em muitos casos também 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Esse aviso era de boca ou era 

documentado? 

 

Testemunha: Não, era princípio de boca 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu não vou conseguir achar então nada 

oficial desses erros que aconteciam, eu não vou ver uma 

comunicação interna sendo feita nada né? 

 

Testemunha: Não, não tinha esse procedimento 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tá quando tu lançava as ordens de 

serviço no sistema, tu não chegou a perceber as duplicações dessas 

ordens de serviço? 

 

Testemunha: A gente, alguns casos pegavam duplicidade sim, 

identificada duplicidade era descartada a duplicidade e lançada 

apenas um 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Pois é a gente pegou aqui em 

duplicidade, eu não tô conseguindo localizar agora aqui no meu 

memorial, mas a gente encontrou diversos serviços que foram pagos 

em duplicidade, pagos em duplicidade, não consigo te precisar agora 

aqui, porque eu tô sem memorial em mãos, mas foram diversas 

serviços pagos em duplicidade, tu sabes alguma coisa de sentido ou 

realmente era, era excluído mesmo? 
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Testemunha: Se fosse identificado era excluído, infelizmente a gente 

não tinha um sistema muito bom nesse sentido mesmo, não tinha, 

era simplesmente fazendo no excel à parte e tentar identificar os 

erros mesmo, não tinha um sistema que bloqueia 

 

A testemunha esclareceu que não era a única responsável pelas 

conferências no setor de obras, até nos últimos dois anos não era o depoente que 

fazia os lançamentos, como era um serviço manual, por ausência de sistema, 

explicou que por vezes designavam também os estagiários para lançarem um 

controle via planilha do excel, que nos últimos tempo a depoente desempenhava 

mais a função de auxiliar na conferência de documentos. 

O Vereador questionou com que frequência aconteciam esses erros e 

divergência de informação no contrato da Odeli e Vargas (00:32:15), tendo a 

testemunha respondido que acontecia, mas não com frequência, “não era tão 

frequente de ter vários e vários casos todo mês, mas tinha acontecido a gente acaba 

pegando alguma coisa divergente, mas não era extremamente frequentemente”.  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Esses erros na verdade eu passo a 

acreditar, para não ser maldade né, é muita incompetência de quem 

tá preenchendo, porque não é possível a pessoa ir olhar um buraco 

preencher e daqui a pouco preencher de novo o mesmo buraco, ou 

não ia conferir, chutava e esquecia que já tinha feito né, ou realmente 

era maldade para beneficiar a empresa, não tem outro termo e é 

comum mensalmente, eu penso assim, eu tenho uma planilha que eu 

vou fazer uma conferência num determinado serviço, eu vou anotar 

essa, essa conferência do serviço pronto, vou para outro, não tem 

nexo ter duplicidade 

 

Testemunha: É complicado no sentido igual eu falei para você, o que 

me chamava mais atenção era questão de desorganização né, tanto 

da empresa  
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Vereador Jeferson Cardozo: A empresa tu se refere ao Samae ou à 

Odeli Vargas, essa desorganização? 

 

Testemunha: A Odeli Vargas e nós também tínhamos que fazer uma 

autocrítica no sentido que, por exemplo, Laércio fazia tudo o controle 

na mão né, ele não tinha tanto acesso ao computador etc., então era 

muita coisa feita na mão né 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Quem que escolhia esses fiscais e 

esses gestores, tu sabes me dizer, se era partido político ou o 

próprio, ou o próprio Presidente da Samar 

 

Testemunha: quem escolhia, é, geralmente, igual eu falei para você, 

o gestor do contrato sempre era a Diretora de Obras ou Diretor que 

estivesse no cargo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E o fiscal? 

 

Testemunha: E o fiscal era sempre quem ocupava o cargo que no 

caso o Laércio estava ocupando na época né, porque quem era o 

responsável pela, o supervisor das vias de, eu não sei qual que é o 

nome do cargo que tá hoje em dia, era sempre o fiscal do contrato 

de, do Odeli Vargas ou de pavimentação 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas sabe o que é mais estranho o 

Jeferson é que o Laércio que era o fiscal do contrato, ele era pintor, 

ele era um pintor de Samae 

 

Testemunha: Isso, de concurso, o cargo dele é pintor 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Na tua opinião tu acha que um pintor 

não desmerecendo a qualificação de pintor né, mas para o cargo 
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técnico de fiscal tu acha que ele teria condição de tocar a fiscalização 

oh Jefferson 

 

Testemunha: Na minha opinião, Jeferson eu acho que não seria 

adequado 

 

Passada a palavra ao Vereador Ronnie Lux, este dispensou as perguntas, 

se sentido satisfeito com o que foi respondido (00:35:28). 

Passada a palavra o Vereador Rodrigo Livramento, este questionou sobre 

o lançamento das ordens de serviço numa planilha, tendo a testemunha confirmado 

a informação, ao ser questionado qual era o procedimento em caso de divergência, 

explicou: 

 

 

Testemunha: Nós o administrativo de obras, nós chamamos 

chamávamos quem havia preenchido, quem havia assinado aquela 

ordem de serviço, e pedia para resolver, qual que é o certo, é 

realmente esse serviço existiu, nessa quantidade, tá certinho, muitas 

vezes a gente, eles diziam que iriam verificar no local, quando gerava 

muita dúvida mesmo em relação a metragem 

 

Vereador Rodrigo Livramento: No caso do contrato da Pavimentação 

Odeli Vargas, quem era essa pessoa? 

 

Testemunha: Quem faria as medições? 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Isso, quem que era a pessoa que 

definia a metragem, que tinha divergência final 

 

Testemunha: Quem definia a metragem era o Laércio e algumas 

situações eu lembro da Evania, que é a gestora de contrato, que ela 

gestora né Diretora na época, ter solicitado ao Bruno Dilmo, que era 

engenheiro civil, para ele fazer conferência também, mas quem tinha 
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sua obrigação era o fiscal e gestor, no caso o gestor que era o mais 

de imediato né 

 

O Vereador questionou ainda, qual era o e-mail institucional da 

testemunha à época do Samae, não se lembrando, e confirmando que era 

jefersong@samaejs.com.br, após a leitura.  Se a testemunha participava na 

elaboração dos editais, na elaboração dos termos de referência da licitação, 

respondeu que sim, que auxiliava na elaboração dos termos de referência. Explicou 

ainda que era uma atividade desenvolvida entre o departamento de obras com o 

departamento de compras, que auxiliava na elaboração, mas quem eras os 

responsáveis e tinham que assinar eram os coordenadores, engenheiro civil e a 

diretora de obras. Ao ser questionado especificamente no contrato da Odeli Vargas, 

mas nominou o Laércio, a Evania e o Bruno Dilmo, engenheiro civil. 

O Vereador questionou também sobre a pesquisa de preços para o termo 

de referência, qual o procedimento e responsáveis (00:41:35). Tendo a testemunha 

respondido que a cotação de preços era feita por telefone e por e-mail, que os 

fiscais do contrato ajudavam indicando empresas. Sobre o Edital 137/2018, explicou 

que não sabe dizer ao certo, explicou o procedimento, afirmou que todos os 

orçamentos tinham que ser impressos e faziam o mapa do processo, e isso era 

encaminhado para o departamento de compras para confeccionar a licitação. Ao ser 

questionado o porquê da licitação na Prefeitura, com o mesmo objeto, tem nove 

empresas interessadas, enquanto no Samae a média eram duas empresas 

concorrendo, tendo a testemunha afirmado que desconhecia esses números e 

realmente é estranho (00:44:13). 

Se houve uma preocupação em fomentar maior participação, a 

testemunha foi pouco clara, argumentou que a licitação é um ato público e vai das 

empresas em participar. Se havia um direcionamento para a empresa Odeli e 

Vargas, respondeu que não conseguia enxergar um direcionamento num contrato de 

pavimentação, até porque existia um prazo para início das obras, o que limitava na 

contratação. Ao ser questionado qual o prazo, não soube responder, da mesma 

forma que não soube responder se o prazo era cumprido pela empresa, 
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argumentando que era da área administrativa e não estava em campo. Ao 

apresentarem que a execução deveria iniciar em até duas horas após a solicitação 

do Samae, respondeu (00:46:45): 

 

Testemunha: Eu acredito que era cumprido sim, porque eles tinham, 

não sei, falava-se muito bem em relação a Odeli e Vargas, nesse 

sentido, dentro da empresa, sabe de conseguir sempre mandar 

alguém para resolver o problema, 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quem falava muito bem da Odeli 

Vargas? 

 

Testemunha: As pessoas que trabalhavam com o contrato 

diretamente, por exemplo, Laércio, Evania, que eles eram bem 

esforçados no sentido de cumprir esses prazos de, de atendimento, 

quase que imediato 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Falavam isso então para você? 

 

Testemunha: Sim  

 

O Vereador ainda questionou se a testemunha sabe a diferença entre 

serviço contínuo e de tapa-buraco, tendo respondido que a diferença é o tamanho 

do serviço, tapa-buraco menor, o contínuo quando tem a instalação de uma rede, 

por exemplo, se há diferença na execução na prática, respondeu que não sabe dizer 

(00:47:31). Então o vereador questionou porque há diferença nos valores do edital, 

se a descrição do serviço é a mesma, tendo a testemunha respondido que não 

saberia dizer, mas lembrou que as cotações sempre foram diferentes, então acredita 

que seja uma questão de diluição de custos e produtividade, frente ao tamanho do 

serviço, que nos contratos de pavimentação asfáltica ocorre o mesmo. 

O Vereador argumentou que nas cotações feitas por e-mail para o Edital 

n. 137/2018, não tinham o CNPJ da empresa para verificar se o CNAE era 
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compatível com o objeto da licitação, tendo a testemunha respondido que no 

momento da cotação não viam a necessidade, já que tinham acesso à poucas 

empresas, mas disse que essa conferência poderia ser feita pela comissão de 

licitação (00:49:36). 

Ainda perguntou se o Samae possui um banco de dados para conferir os 

sócios da empresa e seus respectivos administradores, uma vez que o Samae 

recebeu cotações da empresa Odeli e Vargas e da Pavimentação Adriana, 

pertencentes ao mesmo grupo familiar, tendo a testemunha respondido que não tem 

controle e também não saberiam como poderia ser feito. Ao ser questionado se 

notaram que o mesmo grupo familiar enviou cotações por meio de empresas 

distintas e se isso não é uma irregularidade, respondeu que não sabe e não notou 

os sobrenomes dos sócios, teria que verificar na legislação se há alguma vedação, 

uma vez que para fins de cotação, eram empresas distintas, com CNPJ’s distintos 

(00:50:44). 

Ao ser questionado se fazia cotações, a testemunha respondeu que sim, 

ao ser questionado quem mandava cotar com essas empresas, respondeu que não 

havia ninguém específico mandando cotar com as empresas, que fazia parte do 

serviço e do planejamento para iniciar o ano com contrato vigente e os serviços em 

execução (00:53:32). 

Sobre as renovações, o Vereador questionou que a testemunha não 

notou que a empresa Pavimentação Adriana mandou um e-mail apontando o mesmo 

número de telefone da Odeli e Vargas, tendo a testemunha afirmado que não e 

reafirmado se isso é causa de irregularidade, já que eram CNPJ’ distintos e 

empresas distintas, ainda que pertencentes ao mesmo grupo familiar. Do mesmo 

modo, ressaltou que todos os contratos de renovação eram encaminhados para o 

jurídico. 

O Vereador questionou sobre a empresa Pavimentação Campos, tendo a 

testemunha respondido que não sabe quem é o sócio, só sabe que o dono Campos 

é conhecido no meio das licitações, sobre o e-mail de cotação ter sido recebido em 

nome de fbcontador@hotmail.com, respondeu que não é exclusividade do Campos, 
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que muitas empresas que participam de licitação via de regra se organizam com a 

sua contabilidade. 

Sobre o contrato da Odeli e Vargas, confirmou que era exigido no termo 

uma estrutura, mas não se recorda quais maquinários eram exigidos, da mesma 

forma que não sabia responder se tinha um engenheiro na obra, conforme 

determinava no edital (00:57:26). O Vereador então questionou: 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tá, mas quando se elabora um termo 

de licitação, eu quero entender, o responsável pelo termo de licitação 

não tem que entender ou saber ou buscar entender, se isso é feito, é 

necessário, por exemplo, se precisava de uma reta escavadeira, um 

rolo compressor, como por exemplo, estava no edital ou se por 

exemplo aquilo era apenas um objeto para dificultar a participação de 

outras pessoas, como por exemplo, o tempo de 2 horas? 

 

Testemunha: É mas assim entenda que eu não sou, eu não fui o 

responsável por elaborar nenhum termo de referência 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não, não tô dizendo que você é o 

responsável, eu quero entender se a pessoa responsável deveria 

saber disso ou não 

 

Testemunha: Ah não, com certeza, com toda certeza todas as 

pessoas que assinaram aquele termo de referência têm, tinham 

acesso às obras, o acompanhamento, a fiscalização, então se pedir 

a documentação lá dos termos de referência, todo mundo que tem 

um nomezinho assinado lá, com certeza tem total conhecimento de 

como funciona um serviço de repavimentação, né então com certeza 

ele tem que saber quais os equipamentos e enfim que tem que ter 

todo, total ciência sim, com certeza  

 

Sobre os e-mails de cotação, a testemunha confirmou que ela própria 

recebia e no último ano a Caroline, também recebia. 
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Não havendo mais perguntas, foi encerrado a audiência para depoimento 

da testemunha. 

 

2.3.2.25 Eduardo Bertoldi 

 

Conforme convocação por meio do Ofício n. 71/2022 – CPI e termo de 

compromisso no Evento n. 243, foi ouvida a testemunha Sr. Eduardo Bertoldi. 

Ao responder as perguntas do Vereador Jonathan Reinke, disse que não 

encontrou irregularidades no Samae, que não realizou mudanças, que não recebeu 

denúncia de funcionários, que não deu orientação e nem conhecimento acerca das 

ordens de serviço da empresa Pavimentação Odeli e Vargas. Ainda, sobre os 

serviços da empresa também não soube responder. 

Ao Presidente da CPI, a testemunha ressaltou que sua passagem pelo 

Samae foi curta, citando a Portaria de Nomeação n. 123/2022 de 07/03/2022 e a 

Portaria de Exoneração n. 151/2022 de 18/03/2022, que sua passagem de 

aproximadamente 10 (dez) dias úteis foi com o objetivo foi de tranquilizar os 

servidores do Samae sobre tudo o que estava acontecendo e para que o Samae não 

trouxesse prejuízo nos serviços prestados para a comunidade. 

Para o Vereador Jeferson Cardozo, reforçou que não tinha conhecimento de 

irregularidades, tendo a sua estada para tranquilizar os servidores da autarquia para 

que o próximo Presidente pudesse assumir em melhores condições de trabalho. Ao 

responder se tinha conhecimento do porquê de o Sr. Ademir Izidoro sair do Samae e 

sobre a escolha do seu nome para presidir a autarquia, acredita que seja pela 

confiança da Prefeitura. 

Ainda, ao ser perguntado se sabia que existiam irregularidades quando era 

chefe de gabinete e se acompanha os trabalhos dos Vereadores, respondeu que 

nunca exerceu essa função, mas como Secretário Municipal, tinha conhecimento de 

supostas irregularidades por meio da imprensa, mas não de forma efetiva. 

Ao ser questionado sobre exonerações, respondeu que as trocas se deram 

pela qualificação. Ainda, respondeu que o depoente foi para o Samae para ficar por 
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período determinado, não era para permanecer, sua nomeação foi para criar um 

ambiente de tranquilidade. Enfatizou que não sabia de irregularidades efetivas, mas 

de supostas irregularidades.  

Dentre as ações imediatas, foi formalizada uma comissão interna do Samae, 

composta por servidores efetivos, para que pudessem recepcionar eventuais 

informações ou denúncias, dos serviços do Samae. 

Ao ser questionado a postura do Prefeito, disse que para o depoente não foi 

passado sobre as irregularidades, mas tão somente a missão de tranquilizar os 

servidores do Samae enquanto aguardava a nova nomeação. Respondeu ainda que 

não participou de nenhum sobre as irregularidades no Samae e também não 

recebeu nenhuma denúncia de servidores a respeito de irregularidades. 

Ao responder as perguntas do Vereador Ronnie Lux, respondeu que teve 

contato com o contrato da Odeli e Vargas ou outro contrato, que não teve contato 

com prestadores de serviço, que no seu curto período não teve contratações ou 

licitações de serviço. 

Reforçou que algumas trocas no quadro funcional se deram pela 

qualificação técnica, preferencialmente por servidores efetivos. Destacou que sua 

passagem foi para tranquilizar os servidores, principalmente, o da “ponta” que presta 

serviço direto para a comunidade, para que não houvesse a comprometimento dos 

trabalhos. 

O Vereador Jeferson Cardozo, tomou a palavra novamente, perguntando 

sobre a troca de cargos e como se deu a escolha do nome do Sr. Gustavo Roweder. 

O depoimento foi finalizado com questionamento do Vereador Jonathan 

Reinke se tem conhecimento se os cargos alterados foram mantidos, respondeu que 

não tem conhecimento. 

  

2.3.2.26 Gustavo Roweder 
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No dia 04/11/2022, no Plenário da Câmara de Vereadores, foi ouvida a 

testemunha Gustavo Roweder, ex-Presidente do Samae, convocado por meio do 

Ofício n. 72/2022-CPI, devidamente compromissado. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este realizou os seus 

questionamentos, iniciando pela forma de ingresso ao Samae, tendo a testemunha 

explicado que vem da iniciativa privada e deixou o nome à disposição do então 

presidente do partido MDB (Movimento Democrático Brasileiro) para contribuir para 

a sociedade, tendo sido entregue o currículo para o então Prefeito Antídio Lunelli e 

aprovado para assumir o comando do Samae. 

A testemunha destacou que ficou na presidência do Samae entre 22 de 

março à 30 de junho de 2022. O objetivo da nomeação do depoente, foi para fazer 

uma gestão mais técnica e menos política. Sobre as investigações explicou que 

antes da sua chegada existia uma portaria, aberto pelo ex-presidente Eduardo 

Bertoldi, instituindo um canal de denúncias e uma comissão para avaliar as 

denúncias recebidas. Sobre os encaminhamentos das denúncias exclareceu: 

 

Testemunha: Todas elas o encaminhamento eram feito de maneiras, 

eu participei de algumas né oitivas que as pessoas fariam a 

denúncia, depois eram encaminhado para assessoria jurídica e a 

assessoria Jurídica seguia direto para o procedimento de 

investigação ou seja abrir não lembro o nome agora o processo de a 

sindicância, exatamente isso, isso era esse era o caminho não havia 

nenhum filtro de denúncia não não passava na minha mão de dizer o 

que era aberto sindicância ou não todas elas caminhavam para ser 

abertas e depois enviadas por Procurador do Município 

 

Ao Vereador também esclareceu que as denúncias foram encaminhadas 

ao Prefeito, tendo então o Vereador questionado sobre as providências realizadas 

após as denúncias, incluindo da Odeli Vargas, tendo a testemunha respondido: 

 
Testemunha: O contrato da Odeli Vargas já estava suspenso na 

minha chegada 
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Vereador Jonathan Reinke: Foi suspendido por quem? 

 

Testemunha: Aí eu não lembro quem suspendeu, mas já estava 

suspenso porque já existia uma sindicância na investigando esse 

processo já estava suspenso e existia mais um de uma empresa 

Imunizadora Jaraguá que aí esse eu solicitei o rompimento do 

serviço porque já havia uma sindicância em atendimento naquele 

momento são esses dois fornecedores que eu lembro 

 

Vereador Jonathan Reinke: Certo como foi a transição do Eduardo 

Bertoldi para sua administração lá dentro da Samae 

 

Testemunha: Ele me encaminhou as exonerações né me explicou 

das exonerações basicamente ficou dois dias comigo me mostrando 

as áreas os funcionamentos as pessoas que estavam lá a frente 

aquele momento e basicamente foi isso 

 

Vereador Jonathan Reinke: Essas vezes numerações eram foram 

medidas tomadas por ele 

 

Testemunha: Por ele 

 

Vereador Jonathan Reinke: E você lembra de nomes 

 

Testemunha: Eu não lembro de nome lembro de cargos, assessoria 

de gestão, algumas diretorias que foram nomeadas depois se eu não 

me engano a diretoria administrativa que foi nomeada antes da 

minha chegada e foi exonerado o diretor antigo são essas os caras 

que eu mais que eu lembro agora 

 

Vereador Jonathan Reinke: Esses cargos que então nomeados pelo 

Eduardo Bertoldi foram mantidos por você ou teve alguma alteração 

também depois 
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Testemunha: Basicamente os que foram nomeados foram mantidos 

o que houve depois foi de alguns cargos a gente alterou e colocou 

pessoas de dentro da própria da própria instituição né fizemos acho 

que 11 nomeações, mas todos com pessoas dentro da instituição 

Vereador Jonathan Reinke: Tem uma justificativa algo mais técnico 

 

Testemunha: Todos com perfil técnico 

 

Vereador Jonathan Reinke: Quando teve já como presidente então 

teve alguma atitude assim que influenciou nos trabalhos de dentro da 

autarquia que foi justamente para melhorar né teve alguma mudança 

consegue apontar para nós as mudanças que foram feitas pelo 

senhor 

 

Testemunha: Claro primeiro foi essa questão da valorização dos 

funcionários internos né a gente foi o primeiro passo de ouvi-los né, 

eu institui lá o “fale com o Presidente” então toda semana toda sexta-

feira à tarde era aberto para todos os funcionários né conversar com 

o Presidente sobre as demandas sobre a solicitações, sobre as 

dificuldades que eles tinham no dia a dia, instituímos o pregão 

eletrônico que até aquele momento não existia, fazem agora acho 

que 60 dias que foi feito o primeiro pregão eletrônico, fizemos a 

readequação dos contratos de hora máquina, a forma como era feita 

né a contratação de organização por áreas, por regiões, por 

prestador de serviço de região para evitar deslocamento 

desnecessário, implantamos o ponto em trânsito para que, a gente 

não perder esse tanto tempo de deslocamento com os funcionários 

até o local de obra, para não perder hora de máquina e serviço, 

instituímos a regionalização de produtos né, compra coletiva, troca 

de informações com a Prefeitura sobre financeiro, sobre compras, 

implantamos dentro do sistema de tecnologia lá melhorar o 

atendimento ao público, a descentralização do saco verde que era 

uma demanda que o Munícipe tinha que obrigatoriamente até o 
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Samae para fazer a busca, depois nós descentralizamos para que 

eles pudesse buscar nas cooperativas, fizemos a readequação das 

cooperativas né de acompanhamento para dar suporte para eles 

para que eles pudessem ter um atendimento justo, então 

basicamente são essas as alterações que nesses 90 dias a gente 

conseguiu, conseguiu fazer 

 

Vereador Jonathan Reinke: É do seu conhecimento se isso tudo foi 

mantido, teve alguma dessas que deixou de ser usado 

 

Testemunha: Eu não tem conhecimento o que eu tenho 

conhecimento aqui durante a minha gestão nós fizemos um 

planejamento estratégico utilizando um plano de ação, chamado 

5w2h, que cada área desenvolveu a sua superioridades, as suas 

alternativas e os planejamentos para os próximos dois anos, esse 

planejamento está lá separado por área, por gestão, por pessoas, e 

por entregas mas eu não posso mensurar se isso está em execução 

ou não, mas está lá foi um projeto feito com todos, todos os 

coordenadores e todos os gestores de áreas com as suas demandas 

até uma outra coisa que a gente fez foi a desativação do antigo 

depósito que ficava acima do Rau e transferimos para o depósito 

central lá para evitar o pagamento de aluguel que a gente entendi 

que poderia usar aquela área, fizemos a readequação daquele 

espaço, onde existia um espaço lá inapropriado que a gente 

entendeu que não era o caminho, fizemos redução de despesa 

como, redução de despesa com praça, com jardinagem que no meu 

entendimento não era a função do Samae, fizemos a redução 

significativa da agência de marketing que no meu entendimento 

existia um valor considerável gasto que não, não havia necessidade, 

então basicamente esse é o trabalho esse trabalho de execução e de 

planejamento estratégico tá lá está à disposição foi deixado para o 

próximo Presidente tá lá à disposição e eu tenho cópia também se 

precisar, mas não posso precisar se ele tá funcionando ou não 
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Vereador Jonathan Reinke: Sobre o depósito do Rau, você 

mencionou por uma questão de aluguel, teve mais alguma outra 

situação que motivou para que fosse desativado esse depósito no 

Rau 

 

Testemunha: O controle de materiais de entrada e saída de materiais 

era deficitário naquele, naquele espaço que estava anteriormente e a 

ideia foi trazer até porque para compra daquele, quando foi 

comprado aquele espaço da Wiest a justificativa foi essa a utilização 

era essa de usar um almoxarifado central para evitar desperdício 

para fazer o controle da entrada de saída de materiais então tanto 

que tá lá no projeto a instalação de uma balança que não existia e a 

gente fez né fizemos o projeto com a instalação da balança da 

entrada e saída de materiais e para que o nosso almoxarife pudesse 

ter um acompanhamento mais dinâmico das entradas e saídas de 

produto assim como a nossa diretoria de obras então a ideia da 

centralização dos materiais é justamente esse para melhorar o nosso 

controle então essa foi o objetivo principal foi esse 

 

Vereador Jonathan Reinke: E até para compreender um pouco 

melhor deixar claro então você encontrou alguma irregularidade ou 

chegou até você algo que ficou nítido existe algo irregular aqui 

vamos corrigir 

 

Testemunha: Eu não posso dizer que há irregularidade porque para 

isso precisa ser provado que eu senti que eu vi muito foi falta de 

processos e procedimentos sendo feitos de maneira que não havia 

um certo controle ou uma certa efetividade da forma de fazer então 

os processos e os procedimentos internos foram todos revistos sobre 

a minha gestão para que pudesse ficar mais claro e transparente a 

questão por exemplo de manutenção de veículos, de entrada e saída 

de materiais, controle de compras o próprio portal eletrônico de 

compras né, que seria o pregão eletrônico que não era feito até 

aquele momento, então irregularidade eu não usaria essa palavra, 



390 
 

 

usaria forma de melhorar o processo e a gestão de procedimentos 

que é esse foi o meu objetivo principal 

 

Vereador Jonathan Reinke: Um cuidado melhor 

 

Testemunha: Isso 

 

Vereador Jonathan Reinke: E explicar para nós o porquê da sua 

saída como foi isso 

 

Testemunha: Bom eu como falei vendi a minha empresa e quis 

contribuir com a sociedade né e entendi que talvez seria o caminho 

né o serviço público e durante os 90 dias da minha gestão entendi 

que eu não tinha, não estava preparado ainda com habilidades 

políticas suficiente para estar à frente de uma autarquia tão 

importante quanto o Samae, foi com uma visão extremamente 

técnica, com uma visão extremamente operacional de transformar 

aquilo numa empresa né, e infelizmente entendi que há um processo 

político que precisa e faz parte do jogo, ser respeitado, e eu não tive 

estômago para, para seguir e os meus negócios também acabaram 

demandando bastante tempo eu resolvi sair 

 

Vereador Jonathan Reinke: O Chefe do Executivo, Prefeito ele 

procurou quando você se manifestou a sua saída para ficar na 

autarquia? 

 

Testemunha: Sim 

 

Concluída as perguntas do Vereador Jonathan, foi passada a palavra ao 

Vereador Jeferson Cardozo (00:16:33): 
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Vereador Jeferson Cardozo: É o presidente Ademir Izidoro ficou por 

longos anos no Samae tu saberias me informar o motivo da saída 

dele 

 

Testemunha: Do que eu ouvi foi né justamente de possíveis 

irregularidades que estavam sendo investigadas e na época a 

administração resolveu substituir para, para apurar essas questões 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, o Ademir Izidoro sai entra 

Eduardo Bertoldi, o Eduardo Bertoldi é teria conhecimento dessas 

irregularidades foi por isso que ele assumiu aqueles dias é isso 

 

Testemunha: Não sei, não posso informar 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não sabe se informar, tu saberias me 

informar quem que foi que nomeou a Ivana, a evania e o Laércio 

para fiscal de contratos e 

 

Testemunha: Não posso precisar só na minha gestão não foi eles 

saíram antes da minha chegada 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Outra questão você, você fez trocas 

também de pessoas né  

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu sabes quantas mais ou menos foram 

na sua gestão aproximadamente 

 

Testemunha: Umas 11 pessoas 

 

Vereador Jeferson Cardozo: 11 pessoas, e o Eduardo Bertol também 

havia feito algumas substituições 
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Testemunha: Isso antes da minha chegada 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu lembra mais ou menos quantas 

pessoas foram também 

 

Testemunha: Entre três ou quatro pessoas 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Três a quatro pessoas alguma dessas 

três ou quatro pessoas você substituiu 

 

Testemunha: Acho que uma eu acabei alterando de localização só 

mas as outras foram mantidas que era de diretora administrativa, 

assessoria jurídica e a diretoria de obras foram mantidas 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Essas em torno de 15 pessoas que 

foram substituídas o senhor acredita que eram pessoas técnicas para 

estar ocupando aquelas funções estavam 

 

Testemunha: No meu conhecimento todas elas foram entrevistadas 

eu entrevistei dos 220 funcionários devo ter entrevistado e 

conversado pessoalmente com tranquilamente mais de 60% deles 

entendi que cada um nas suas posições tinham condição de entregar 

uma melhor qualidade no serviço 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito não nos cargos comissões a 

qual estavam 

 

Testemunha: Não nos cargos em comissão no qual estavam 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Essas pessoas seriam pessoas que tu 

levaria para sua empresa para assumir cargos de gerências e 

gestões as pessoas a qual foram substituídas 

 

Testemunha: Com toda a certeza 
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Vereador Jeferson Cardozo: Levaria para tocar, e as que estavam? 

 

Testemunha: Eu não tenho conhecimento porque não não cheguei a 

trabalhar com elas. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Gustavo, vamos para a parte agora que 

é tão importante nesse depoimento, teria como precisar quanto de 

material era entregue antes da sua gestão no Samae, por exemplo, 

areia, se eu tivesse uma notinha de 12 metros cúbicos de areia, 

conseguiria ter esse controle que chegou 12 metros cúbicos de 

areia?  

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, Gustavo, canos, cimentos e assim 

por diante, da mesma forma. Faça a mesma pergunta: teria como 

precisar quanto foi entregue ou quanto saiu desse material?  

 

Testemunha:  Não todos são com checagem humana 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não tinha nada, nem um relatório, 

assinatura de conferências, nada 

 

Testemunha: Relatório existia, mas a checagem já era humana 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, então, se a gente fosse fazer 

um controle de estoque, provavelmente vai ter bastante perda 

 

Testemunha: Se tiver um inventário, sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Se nós formos fazer uma checagem nos 

buracos e quantos metros cúbicos iriam de areia, um técnico 
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informaria, né, que há tantos. Possivelmente também vai ter 

divergência de notas com o que foi, provavelmente, entregue 

 

Testemunha: Eu não tenho conhecimento técnico para dizer se isso 

acontece ou não, mas que não existia o conhecimento técnico de 

entrada e saída, não existia 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo. Você mencionou por Vereador 

Jonathan ali que diversos contratos foram revistas, entre eles 

publicidade e tantos outros, ali, você poderia me explicar o que era 

ruim nessa questão de praças, nessas questões ali, quanto que seria 

um gasto de recursos, e por que que você achou que não era 

importante mais pagar ou continuar com esses contratos?  

 

Testemunha: Eu sempre entendi que o Samae tem três princípios 

básicos, né? Que é um tratamento de água, tratamento de esgoto e o 

resíduos, então, e depois por aquisição a drenagem, né, que veio da 

Prefeitura, mas a minha visão sempre foi que ela é uma prestadora 

de serviço nessas quatro vertentes e entendi que dinheiro gasto para 

outras operações, como implantação de praça, como mata ciliar, 

gerenciamento disso, a sobreposição de atendimento, porque a 

Prefeitura poderia e tem áreas específicas para fazer isso, então, o 

Samae, necessariamente, não precisaria fazer e essa sempre foi a 

minha discussão e sempre achei que esse era o melhor caminho, 

porque a Prefeitura já tinha estrutura suficiente para atender e não 

havia necessidade de usar com quadro enxuto que tem naquele 

momento, disponibilizar profissionais para fazer isso ou contratar 

serviços terceiros para fazer isso. Então, essa foi a minha, o meu 

modo operando de gestão 

 

Vereador Jeferson Cardozo:  Me fale um pouco da praça que estava 

sendo feita que você suspendeu o contrato, qual que era o curso que 

seriam feito essa praça?  
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Testemunha: 800 mil reais aproximadamente 

 
A testemunha explicou que a praça seria na frente do almoxarifado 

central, no terreno da Wiest, informando que o projeto anterior a sua chegada e do 

ex-presidente Eduardo Bertoldi, provavelmente do Ademir Izidoro, e as perguntas 

continuaram sobre os procedimentos de controle e gestão. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Qual que era a finalidade de não ser 

não ter sido criado nesses anos todos de Samae algo como balança 

para checar e conferir areia é um controle melhor de estoque, 

chegou para você o porquê nunca criaram isso: 

 

Testemunha: Não, nunca chegou 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O senhor acredita que é má vontade ou 

realmente é incompetência? 

 

Testemunha: Não posso justificar a decisão das pessoas, mas eu 

acho que me respeito ao munícipe no mínimo que a gente deveria 

fazer 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É controles de horas e prestadores de 

serviço, existia algum controle técnico que poderia ser feito aferido, 

essas horas de caminhões, enfim, o que era alocado, tratores, enfim 

 

Testemunha: Todos de maneiras manuais e escrito, sem rastreador 

nos caminhões, sem horímetro em caminhão, então isso era uma 

coisa que a gente implantou os tablets lá, né, para as pessoas que 

faziam trabalho na rua, para que eles pudessem fazer a checagem 

do que foi anotado pelo fiscal, né, que foi anotado pelo prestador de 

serviço, e que ele comprovasse via fotos, né, da entrada e saída do 

serviço e a gente pudesse confrontar isso, a gente fez a implantação 

dos tablets que a gente tem dia que era o melhor caminho de a gente 

ter uma dupla checagem para evitar esses erros 
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Vereador Jeferson Cardozo: Certo. Tu consegue mensurar em 

valores o que que você conseguiu economizar só revisando esses 

contratos no período?  

 

Testemunha: Eu não consigo mensurar por valor, mas consigo 

mensurar por percentual, acredito que, em média mensal, a gente 

estava economizando de uns 15 a 20% do que já foi gasto nessas 

questões com o redirecionamento dos prestadores de serviço, com 

usar melhor os recursos disponíveis que a gente tinha, a gente 

acredita que conseguiu economizar isso aí 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Em torno de um ano chegaria a 40%, 

mais ou menos, meses chegava a isso? 

 

Testemunha: Poderia ser 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Quase 40% economia conseguiria ter, 

Gustavo, esses recursos se você continuasse na presidência, você 

reverteria para a sociedade, o que que você faria diminuiria a taxa de 

água, esgoto, seria possível fazer isso?  

 

Testemunha: Não, eu não tinha um estudo apurado ainda se isso era 

possível fazer, mas a alta aqui é superavitária, né, ela tem um 

EBITDA considerável, tem um resultado considerado, e eu acredito 

que isso pode ser devolvido para a população, não só com baixa de 

tarifa, mas com melhoria na qualidade do serviço, melhora com 

qualidade no atendimento, suporte, eu acho que existem boas coisas 

que podem ser feitas lá pela qualidade, né, da autarquia, pela 

referência que a nossa cidade pelos bons pagadores, né, nós temos 

índices de inadimplência no Samae, um dos melhores do mercado, 

então é uma autarquia superavitária, com uma estrutura 

considerável, e poderia sim devolver bons serviços para a 

comunidade 
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Vereador Jeferson Cardozo: Gustavo, em outros depoimentos nós 

ouvimos aqui que servidores sem nenhuma condição técnica cuidava 

do almoxarifado e passou pela sua gestão também, e não foi 

trocado, a princípio, esse servidores, sabe me dizer qual o motivo? 

Um era encanador, o outro era auxiliar de serviços gerais, e o 

propriamente o fiscal do contrato em tela, que seria o da o Odeli 

Vargas, era um pintor, mas nesse caso já havia sido suspenso 

contratado ele, mas os demais que controlavam almoxarifado e tal, 

por que que não foi substituído e colocar pessoas técnicas? 

 

Testemunha: Primeiro, porque há uma dificuldade de quantidade de 

pessoas, né, a gente tem um quadro bem enxuto no Samae, mas no 

meu entender as pessoas também precisam ser treinadas para ser 

fiscal, a gente fez alguns treinamentos, né, de fiscais de contrato 

para que eles possam exatamente saber o que fiscalizar, como 

fiscalizar e de que forma cobrar. Na minha chegada, isso não estava 

muito claro para todos os fiscais, tanto por isso que a gente fez 

alguns redirecionamentos de fiscais, tirando também os cargos 

comissionados de fiscais e gestores de contratos, que, no meu 

entendimento, não era o melhor caminho 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Gustavo, a nomeação de fiscais e 

gestores de contrato é de livre nomeação do Presidente do Samae. 

No Samae, nós temos engenheiro, nós temos contadores, nós temos 

pessoas ali de ensino superior, né, com uma formação e ensino 

superior que poderiam ser esses gestores, né, pessoas mais 

habilitadas por cargo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Só que é uma limitação de contratos por 

gestores, né, cada gestor pode ter, no máximo, dois a três contratos, 

e com a quantidade de pessoas que a gente tem disponível no 

Samae, a quantidade de contrato que existia era humanamente 

impossível que todos os contratos fossem fiscalizados por pessoas 
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extremamente técnicas. Então, a nossa missão na gestão era 

habilitar e treinar as pessoas ao maior nível possível para que eles 

pudessem identificar possíveis falhas no processo, então, esse era o 

nosso objetivo. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu sabes me informar por que que a 

Evania ou Laércio nunca foi substituída da contratação das empresas 

da família Odeli Vargas? 

 
Testemunha: Não, não tenho conhecimento 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu sabe mesurar mais ou menos para 

quanto tempo eles ficaram nessas gestões, na revisão contratual? 

 

Testemunha: Não sei 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Valores acima de 10 mil passava por 

você, na nas prestações e serviços? 

 

Testemunha: Quando eu cheguei lá, qualquer valor passava pela 

mão do presidente para pagamento 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Qualquer valor 

 

Testemunha: Qualquer valor 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Isso você alterou ou já estava alterado 

 

Testemunha: Nós alteramos porque era humanamente impossível 

você ficar o dia inteiro assinando documentação, quando eu cheguei 

lá ficava o dia inteiro assinando documentação, e aí a gente fez uma 

portaria junto com a Prefeitura, como funciona com a Prefeitura, que 

é a descentralização da delegação, para que cada área, cada 

diretoria conseguisse fazer a gestão das suas áreas e determinados 
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contratos de uso contínuo não precisavam passar pelo Presidente, e 

as novas contratações passariam, mas na minha chegada valores de 

90 reais, 70 reais, 80 reais passavam pela autorização do Presidente 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Gustavo o conhecimento você tinha 

quando assumiu sobre as supostas irregularidades poderia me 

informar o porquê ou se tu ouviu ou se tu conversou com o Prefeito 

de Jaraguá do Sul do porque que ele não tomou medidas anterior já 

na época das leis que esse Vereador fazia em 2021 

 

Testemunha: Eu não tenho esse conhecimento Jeferson só do que a 

gente ouve falar né de quando eu cheguei lá e também foi uma 

opção minha de não me envolver nessa questão né eu fui muito 

focado na questão técnica, na questão de gestão né operacional da 

autarquia então não quis me envolver nisso até para não poluir 

nenhuma decisão que eu fosse tomar lá eu não quis me envolver 

nisso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Contrato que foi revisado de outdoors e 

comunicações e assim por diante, né, qual era o valor que era pago 

mensal, mais ou menos, na contratação e qual foi o motivo do 

cancelamento? 

 

Testemunha: Nós tínhamos um orçamento para o ano de 2022, 

aproximadamente de 300 mil reais, com gastos em publicidade, no 

meu entendimento, eu acredito que não era necessário esse valor, 

houve um gasto só na campanha da água, quando eu cheguei lá, em 

março, de aproximadamente 80 mil reais em divulgações em jornais 

de municípios vizinhos e tal, né, e no meu entendimento, eu entendi 

que aquilo não era necessário porque a nossa autarquia ela trata de 

um monopólio, né, ou seja,  então não preciso efetivamente ter 

inserções de cunho comerciais, mas sim inserções de cunho 

orientativo, então, a minha visão sempre foi que o Samae precisaria 

informar, né, a população sobre as questões que a gente precisaria 
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tratar e não anúncios em jornais de cidades vizinhas ou anúncios em 

cinema, no shopping e tal, então esse entendimento da minha 

pessoa como profissional não era o que eu entendia ser correto para 

o Samae. 

 

O Presidente da CPI, Vereador Osmair Gadotti, pediu para que os 

Vereadores que se atenham as perguntas relacionadas ao contrato ora investigado 

da Odeli e Vargas, tendo o Vereador Jeferson continuado os seus questionamentos 

(00:30:46) 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Gustavo Roweder o senhor foi 

ameaçado? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O senhor poderia dizer por quem? 

 

Testemunha: Pelo proprietário da agência de marketing 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Essa de publicidade que que o Vereador 

Gadotti pediu para gente se ater outro contrato, né? 

 

Testemunha: Isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, você se reportou ao seu 

superior sobre essas ameaças? 

 

Testemunha: Reportei 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E o que que ele fez? 
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Testemunha: No meu conhecimento, chamou a pessoa para 

conversar e o próximo passo eu não entendi porque eu já também já 

havia tomado a decisão de sair 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, a tua decisão de saída se deu 

por conta da ameaça? 

 

Testemunha: Não só por isso, mas eu acho que não precisaria 

passar por esse por essa situação 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Existe a interferência política no teu 

cargo constantemente, indicações ou coisas dessa natureza. 

 

Testemunha: Entendia que existia, entendo que também faz parte do 

jogo democrático e da gestão política, mas, como falei no começo, 

eu ainda não estava preparado para lidar com isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Gustavo, as denúncias chegaram para 

nós e para você também em outras conversas a respeito do uma 

gaveta com dinheiro poderia nos falar sobre isso? 

 

Testemunha: Eu não cheguei a ver essa situação, a única coisa que 

eu recebi foi um relato de uma funcionária que existia uma 'caixinha' 

disponibilizada pela agência de marketing para pagar ações internas 

com funcionários, cafés, essas questões, então, eram informações 

que a gente patrocinava esses eventos para fazer, mas eu não 

cheguei a ver, não tive acesso a isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo e essa situação ocorria na 

administração anterior, não na sua administração? 

 

Testemunha: Não, na minha administração não 
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Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, é possível que essa caixinha 

exista na Prefeitura também? 

 

Testemunha: Não tenho conhecimento 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Do contrato com a Odeli Vargas na sua 

gestão, chegou ao seu conhecimento relacionadas irregularidades 

existente, chegou de servidores ou funcionários da empresa Odeli 

Vargas? 

 

Testemunha: O contrato já estava suspenso e a minha força tarefa 

foi para conseguir fazer uma licitação justa, e a gente ter um 

prestador de serviço que pudesse atender, nós estávamos com uma 

demanda de mais de 400 OS’s represadas, então o meu foco foi 

buscar fazer a licitação da melhor maneira possível para achar um 

outro fornecedor 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E conseguiu? 

 

Testemunha: Conseguimos quase que zeramos as OS’s na minha 

chegada 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito e o custo é dessas, dessas 

operações não a sua gestão diminuiu em vista das outras? 

 

Testemunha: Diminui, não posso precisar quanto, mas diminuiu 

 
Findado os questionamentos do Vereador Jeferson, foi passada a palavra 

ao Vereador Ronnie Lux (00:33:19). 

 

Vereador Ronnie Lux: Então, vou focar no Odeli Vargas, no contrato 

do Odeli Vargas, o senhor não chegou a ter contato, não, não estava 

mais vigente esse contrato quando 
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Testemunha: O contrato já havia sido suspenso 

 

Vereador Ronnie Lux: Nessa sindicâncias que foram realizadas na 

Samae no período que após a portaria que o senhor mencionou, elas 

chegaram a ser concluídas no período que o senhor estava 

 

Tetesmunha: Todas estavam em processo de oitivas e de 

direcionamento para comissão que foi criado 

 

Vereador Ronnie Lux: O senhor mencionou que foi implantado o 

sistema de Pregão Eletrônico. Esse sistema de Pregão Eletrônico é 

objetivamente o Sim Catarina? 

 

Testemunha: Não, o Sim Catarina já existia, o programa isso 

 

Vereador Ronnie Lux: O Sim Catarina era já utilizado 

 

Testemunha: Já funcionava, o pregão eletrônico são para que a 

gente pudesse ter mais acesso a outros fornecedores porque quando 

eram feitas as licitações, você tinha algumas limitações por questões 

de horário, de tempo, de prazo, de produtos e aí acaba não 

acessando fornecedores com custo melhor, então o pregão 

eletrônico você tem uma bolsão eletrônico e acesso ao Brasil inteiro 

de fornecedores, a gente ganha escala e ganha um custo de produto 

consideravelmente melhor 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu ia para o senhor mais ou menos explicar 

como é que é o pregão eletrônico, mas acredito que a própria 

resposta já é basicamente ele amplia o leque, então, de 

fornecedores, para poder implantar no 

 

Testemunha: E dá liberdade para que mais fornecedores possam 

participar das tomadas de preço 
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Vereador Ronnie Lux: O senhor mencionou que o quadro do Samae 

era bastante enxuto, então, na opinião do senhor, seria necessário 

talvez a contratação de mais concursados para a autarquia? 

 

Testemunha: Não necessariamente concursados, eu acho que nós 

vimos fazendo um estudo de áreas, né, de reutilização de áreas, eu 

acredito que algumas áreas podem ser terceirizadas com custo-

benefício considerável, né, acho que o concurso não, talvez não seja 

o melhor caminho, né e algumas redequações de cargos, de 

gerência, de coordenação, de liderança, que algumas áreas a gente 

vinha estudando para fazer uma junção, né, para não ter 

sobreposição e tal, então acredito que essa melhor utilização dos 

recursos seria o melhor caminho para não evitar desvio de função e 

tal que é o que acaba acontecendo e acaba prejudicando a 

autarquia, então esse é um estudo que a gente estava fazendo lá 

com a nossa equipe técnica para identificar 

 

Vereador Ronnie Lux: Concordo, eu acho que a terceirização é uma 

saída bastante funcional para essas questões, o senhor falou em 

aproximadamente 400 OS’s que tinham abertas ainda, eram 

especificamente na questão de OS’s da pavimentação? 

 

Testemunha: Isso, a maior trava que tinha na pavimentação porque 

como nós estávamos sem prestadores de serviço da pavimentação, 

nós estávamos com essas OS’s parada, fizemos até uma força tarefa 

com a Prefeitura, a prefeitura também nos auxiliou com isso, então 

esse era a maior demanda porque havia os vazamentos, as pessoas, 

né, nossa equipe técnica fazia o concerto, mas o calçamento ficava 

aberto, os buracos ficavam abertos, então estava demandando uma 

certa atenção 

 

Vereador Ronnie Lux: O senhor tem ideia mais ou menos de qual 

período, por exemplo, que acabou gerando essas 400 OS’s abertas 

no período que ficou sem contrato, um mês, gerou 400, 2 meses 
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Testemunha: Foi aproximadamente uns 60 a 90 dias, foram nesse 

período, há uma demanda muito grande desse desse trabalho 

diariamente tendo acho que é uma das maiores demandas 

 

Vereador Ronnie Lux: Quantos fiscais que existem para atender 

essas OS’s da pavimentação 

 

Testemunha: Eu não consigo te precisar hoje 

 

O Vereador Ronnie Lux encerrou as perguntas elogiando o trabalho 

realizado pela testemunha no período que esteve frente ao Samae e os 

procedimento implementados. Findado, foi passada a palavra ao Vereador Jonathan 

Reinke (00:38:15): 

 

Vereador Jonathan Reinke: Quando foi interrompido o contrato, qual 

Odeli Vargas se teve então uma dificuldade de fazer justamente esse 

tapa buraco, né, de vazamentos que aconteciam, então a prefeitura 

acabou auxiliando no seu período, daí no seu período foi contratado 

uma outra empresa? 

 

Testemunha: Foi feito uma nova licitação e houve uma nova empresa 

vencedora e essa empresa começou a prestar serviço para a Samae 

 

Vereador Jonathan Reinke: E teve uma diferença de rapidez de 

entrega e de qualidade, principalmente entre a empresa Odeli Vargas 

e esta que depois assumiu? 

 

Testemunha> Eu acho que teve uma melhora., na nossa eficiência, 

nós mudamos o procedimento interno lá de atendimento aos OS’s, 

distribuição dos trabalhos para o executor de serviço, que eu acredito 

que melhorou essa qualidade no serviço porque eles acabaram 

ganhando mais velocidade para poder atender, a reorganização por 
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áreas, reorganização por ruas, por tempo de atendimento e por que a 

gente chamava lá de metragem, né, de trabalho, porque às vezes ele 

ficava lá o dia inteiro para fechar um buraco e aí você podia 

direcionar aqui para fechar mais quatro, cinco, com velocidade na 

mesma rua, então acho que o procedimento interno nosso melhorou 

essa qualidade também 

 

Vereador Jonathan Reinke: E agora, nesse período agora que você 

está fora da autarquia, você consegue enxergar, sugerir alguma 

situação que pode ser implantada para melhorar ou até mesmo uma 

algo que você não conseguiu implantar dentro da sua gestão naquele 

momento 

 

Testemunha: Eu vejo boas coisas acontecendo que ficaram 

plantadas na nossa gestão, um é o programa eletrônico, a compra de 

equipamentos, né, nós temos um Samae com alguns equipamentos 

deficitários, nós conseguimos deixar lá pronto a compra de uma 

retroescavadeira que foi feita, a entrega recentemente, para evitar 

alguns serviços que poderiam ser feitos com o nosso equipamento, a 

compra de motos para fazer as correções dos hidrantes com mais 

velocidade, percebo que a questão da digitalização ainda do serviço 

público é um grande desafio, né, a gente pode melhorar muito a 

qualidade do atendimento com a digitalização de serviço, né, o 

autoatendimento de WhatsApp, né, 90% das nossas demandas era 

para retirar a segunda via, e a gente pode fazer isso via WhatsApp, 

melhoramos a trilha para que o munícipe conseguisse tirar com o 

WhatsApp mais rápido, entendo que a terceirização de frota, de 

maneira inteligente e bem qualificada, é um grande caminho, né, hoje 

o que a gente gasta de custo de manutenção da frota própria 

basicamente viabiliza uma frota terceirizada bem estudada e bem 

qualificada, e o que eu não consegui fazer e eu acho que é um 

caminho, é uma readequação no quadro funcional, né, que a gente 

vinha estudando há uma sobreposição de cargos, né, eu acho que a 

gente pode economizar nisso, pode melhorar nisso, a questão da 
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drenagem pluvial também sempre foi um grande questionamento 

meu de que qual a necessidade dela estar no Samae, a gente não 

tinha uma definição da micro, macrodrenagem, da hora era a 

Prefeitura, a hora era a gente, então eu acho que isso não dá 

eficiência, né, para autarquia, então, são essas coisas direcionadas 

muito a eficiência que eu acredito que a gente pode evoluir 

consideravelmente 

 

Vereador Jonathan Reinke: Para deixar claro no seu ponto de vista, a 

parte de drenagem ficaria então melhor dentro da Samae ou para 

Secretaria de Obras?  

 

Testemunha: No meu pequeno conhecimento técnico e olha, eu não 

conheço a estrutura da Prefeitura, eu olhando a estrutura do Samae, 

efetivamente a gente não tem hoje estrutura para que faça um 

serviço de qualidade na drenagem pluvial, a gente precisa fazer uma 

alteração considerável para que se ela for responsabilidade do 

Samae, ela precisa ser readequada, hoje a gente não tinha 

condições lá de atender de maneira satisfatória, o munícipe por falta 

de mão de obra, por falta de equipamento, de maquinário e por falta 

de orçamento direcionado na drenagem  

 

Vereador Jonathan Reinke: Pporque, justamente, a gente vê que nas 

áreas rurais fica para Secretaria de Obras e para área urbana ficar 

dependendo a metragem da tubulação fica comando da Samae 

 

Testemunha: É por direcionamento do Decreto, né, de transferência, 

a uma questão de macrodrenagem, macrodrenagem, mas ela não tá 

clara com a medição de micro e macro e qual as responsabilidades, 

então, eles também eram um estudo que a gente estava fazendo 

para direcionar para cá para alterar, um outra coisa que eu vi recente 

e isso me incomodava muito que são as o quanto a gente reembolsa 

munícipe, né, com as questões de reparo e tal que o munícipe acaba 

sofrendo quando estoura um esgoto e tal, existia uma, uma política 



408 
 

 

não muito clara de como isso era feito, então em algum determinado 

momento a gente chegou a suspender para que fosse avaliado de 

maneira mais correta, mais efetiva, para que o munícipe tivesse uma 

resposta clara porque era muito subjetiva, né, como faz o reembolso 

porque para esse sim, para que ele não, então a gente tentou buscar 

uma maneira mais clara, mais efetiva para que isso não virasse uma 

oferta política, né, de repasse ao munícipe, então esse era o nosso 

grande objetivo também 

 
Findado os questionamentos do Vereador Jonathan, foi passada a 

palavra novamente para o Vereador Jeferson Cardozo (00:43:42) 

 
 

Vereador Jeferson Cardozo: Gustavo, tu poderias me informar e 

descrever qual que é o serviço prestado pelo gestor de contrato e o 

fiscal que qualquer função dele desempenhar nesse contrato que ele 

faz? 

 

Testemunha: O fiscal, ele pega tudo aquilo que nós contratamos via 

oferta pública, né, que seria a licitação, e acompanha se o fornecedor 

está entregando da maneira correta como está no edital de 

contratação, e o gestor desse contrato acompanha o fiscal e dá 

suporte para ele para ver se realmente ele tá atendendo de maneira 

satisfatória o fornecedor, então esse é a missão dos dois envolvidos 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Resumindo, no caso do Odeli Vargas, o 

fiscal e o gestor tinham obrigação de acompanhar a execução do 

contrato, fazer as medições e fazer as devidas conferências 

 

Testemunha: Como todo o contrato público, o fiscal e o gestor 

obrigatoriamente têm que fazer isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, então vamos lá pra pergunta 

que eu lhe faço, foi feita uma constatação na sindicância aberta, que 
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de 133 serviços prestados que foram apurados ali, né, nos últimos 

dias, não conseguiram apurar todo o contrato, mas de 133 serviços 

que foram fazer as constatações, é 33 serviços de 133 não existiam, 

65 tá com medições maiores, ou seja, dá um montante de 98 de 133 

irregularidades, perfeito, pergunto, é possível existir erro ou é dolo?  

 

Testemunha: Quando eu cheguei, o erro era possível porque existia 

uma duplicação, pode existir por erro humano, uma duplicação do, 

da OS, né, porque ela pode ser direcionada para um serviço um, dois 

ou três, ou quatro, existia uma certa quantidade muito grande de 

OS’s com código de OS aberto, a nossa ideia foi reduzir isso para 

evitar justamente essa duplicidade, então por erro humano ela pode 

aconteder 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas só fazendo uma correção Gustavo, 

mas só, só fazendo uma constatação, não estou falando em 

duplicidade, né, estou falando de 33 ordem de serviço que não 

existia serviço 

 

Testemunha> Isso eu não cheguei a constatar 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E 65 foram com medições maiores, eu 

não tô nem falando das que foram duplicadas, né, tô falando dessas, 

a princípio não é possível que eles vão lá medir, o fiscal e o gestor é 

faça a medição do buraco 4 por 5, vamos dizer lá, e anotem, por erro 

humano, 10 por 20 

 

Testemunha: Eles não tem como fazer a medição de maneira 

técnica, é feito 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Na trena, né, agora é possível, Gustavo, 

errar humanamente onde nem serviço existia? 
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Testemunha: Eu não tenho conhecimento técnico para dizer como 

faz a medição lá, mas de novo, voltando, o nosso grande objetivo é 

evitar isso, a evitar a interferência humana para evitar o erro 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Gustavo, chegou a acompanhar alguns 

serviços desse? 

 

Testemunha: Da Odeli Vargas nenhum 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, não, e de outras empresas, tu 

chegou acompanhado como o gestor chegou, um dia eu vou lá dar 

uma 

 

Testemunha: Acompanhei algumas obras 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Como perdão, Presidente da autarquia, 

chegasse a acompanhar 

 

Testemunha: Acompanhei algumas obras da implantação dos nossos 

tablets, nós acompanhei algumas obras para a gente definir o melhor 

procedimento para poder tanto o munícipe quanto a autarquia 

acompanhar o que efetivamente estava sendo feito e aqui a gente 

tivesse as fotos de comprovação dos serviços, para que alguma 

maneira, até de 3D, a gente conseguisse calcular a medição e tal das 

obras executadas, a contratação dos era um desses objetivos 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O Prefeito tinha curiosidade também, 

acompanhou algum serviço ou foi até você perguntar como é que 

estava, alguma vez aconteceu isso? 

 

Testemunha: O prefeito Jair me acompanhou em algumas vezes 

 

O Vereador ainda questionou se o Prefeito Antídio ainda aestava no 

cargo, tendo a testemunha confirmado que foi ele que deu posse, porém, 4 ou 5 dias 



411 
 

 

depois ele saiu. Ainda afirmou que sim, que o Prefeito Antídio deu carta branca para 

apurar as irregularidades e não houve a manifestação ou intervenção para alguma 

manutenção de cargos. 

Sem mais perguntas o depoimento foi encerrado. 

 

2.3.2.27 Ademir Izidoro 

 

No dia 04/11/2022, no Plenário da Câmara de Vereadores, foi ouvida a 

testemunha Ademir Izidoro, ex-presidente do Samae, convocado por meio do Ofício 

n. 73/2022-CPI, devidamente compromissado. 

Feitas as considerações iniciais, foi passada a palavra ao Vereador 

Jonathan Reinke que questionou sobre as denúncias de irregularidades no Samae, 

tendo a testemunha apresentados os dados de procedimentos internos para apurar 

responsabilidade por irregularidades nas prestações dos serviços. Que no caso 

específico do contrato da Pavimentação Odeli e Vargas, recebeu uma mensagem 

pelas redes sociais denunciando as medições da prestação do serviço. Confirmou 

que recebeu o denunciante, na presença da Ana Carolina e do Giovane Mello. 

Afirmou que determinou que fosse feita uma apuração preliminar, que as denuncias 

realmente se mostraram consistentes, sendo então aberto processo administrativo e 

suspendido o contrato. Também afirmou que encaminhou cópia do processo 

administrativo para a Controladoria do Município e para o Ministério Público.  

A testemunha afirmou que não sabe a motivação da denúncia, não 

revelou o nome e também não citou como o assunto era de conhecimento do 

denunciante, porém, afirmou que parece que era um ex-funcionário da Odeli e 

Vargas. Ao ser quantificado se era possível quantificar o prejuízo, respondeu que ao 

que lembra foram em torno de R$ 35 mil reais previstos para pagamento a maior. 

Reafirmou a abertura do processo administrativo e que não chegou a ter uma 

conversa com o Laércio e a Evania. 

Sobre o tempo de função do Laércio e da Evania, explicou que ela entrou 

em 2013, coordenando os trabalhos do almoxarifado, após uma procura inclusive 
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com empresas de recursos humanos, que ela tinha experiência de 14 anos de 

almoxarifado do Breithautp. Que o Laércio já estava nesse cargo, que foi verificado 

que ele tinha condições de continuar, assim como outros cargos. Afirmou que não 

conhecia nem o Laércio e nem a Evania antes de 2013. Afirmou que os cargos 

nomeados não tinham conotação política, que alguns ainda nem conhecia, que no 

seu tempo tentou buscar pessoas qualificadas para os cargos, reafirmou que na 

gestão do Dieter e a primeira gestão do Antídio, o Samae não tinha envolvimento 

político, e deixou no ar quando tratou do segundo mandato do Antídio.  

O Vereador questionou se como Presidente acompanhava as obras, 

inclusive da Odeli, tendo respondido que sim, acompanhava todas as obras, 

inclusive de noite, que o Samae podia fazer uma pesquisa de avaliação, atendendo 

ao Plano de Saneamento, e até 2021 o Samae era muito bem avaliada. Sobre as 

conferências das medições do contrato da Odeli e Vargas, quem deveria conferir, 

respondeu que os gestores e fiscais do contrato tinham a responsabilidade de 

apurar essas informações. Falou que muitas vezes foi numa obra da Odeli e Vargas 

e mandou refazer o serviço porque não estava bem feito. Que acredita que se outros 

funcionários tiveram ciência da irregularidade, também deveriam ter denunciado. 

Ao ser questionado sobre as ordens de serviço se tinha contato ou 

conhecimento de como era o procedimento, respondeu que implementou os tablets, 

que era para facilitar, mas não detalhou sobre o procedimento das ordens de serviço 

da Odeli e Vargas, ao ser questionado sobre as ordens de serviço duplicadas, 

respondeu que precisaria compreender o caso concreto, mas que dependia, que as 

vezes haviam casos de refazer o serviço ou eram trechos emendados, sobre a 

garantia, respondeu que era exercida, dando exemplo da Rua Ney Franco, mas não 

soube precisar o prazo da garantia. Explicou que o solo de Jaraguá é bastante 

complicado, pois cede muito. 

Explicou que chamou a Ana e o Mello pois eram próximos à presidência, 

e respondeu de forma afirmativa ao ser questionado se o jurídico também foi 

informado sobre as irregularidades do Odeli e Vargas. Respondeu ainda que a 

comissão do processo administrativo era uma comissão permanente.  
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Sobre notas fiscais acima de R$ 10 mil reais passarem pela aprovação da 

presidência, respondeu que não era uma conferência e sim um acompanhamento 

orçamentário, que era um trabalho desenvolvido pelo gabinete, mas aproveitada 

para conferir. Se nunca desconfiou dos valores, respondeu que teve casos de notas 

devolvidas sim. Se a Evania era uma pessoa de confiança, respondeu que sim, que 

sempre trabalhou de forma correta, que não pode julgar as atitudes. Sobre a escolha 

da Evania e Laércio como gestores e fiscais do contrato, respectivamente, explicou 

porque ela porque era Diretora de Obras. O Laércio por sua vez era um funcionário 

de carreira. 

Passada a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo, este iniciou os seus 

questionamentos esclarecendo sobre os trabalhos da CPI (00:34:43). O Vereador 

confrontou com a informação anterior, se realmente visitava todas as obras, tendo 

respondido que todas não, se acompanhava as obras da Odeli e Vargas, respondeu 

que sim, que inclusive chegou a pedir para refazer. Quando o Vereador afirmou que 

todos os servidores e funcionários ao depor afirmaram que a testemunha não 

acompanhava as obras da Odeli, respondeu “isso não é verdade”. Ao ser 

questionado se o Carlos Alexandre era o denunciante, confirmou que sim. O 

Vereador destacou sobre as razões da denúncia, não sabendo o depoente informar. 

Se as medições irregulares encontradas foram encontradas com base nos 

apontamentos do Carlos Alexandre ou de forma independente, respondeu que o 

Carlos Alexandre não teve influência, que a comissão pegou as ordens de serviço e 

foi medir diretamente. 

 A testemunha destacou os trabalhos preliminares em que se confirmou o 

teor das denúncias de medições irregulares, que outras medições foram feitas 

posteriormente pela comissão com ajuda do apoio técnico. Sobre os cargos, 

explicou que o Giovane Mello foi indicado pela própria testemunha, que a Ana 

Carolina é servidora de carreira e já estava nesse cargo comissionado, só sendo 

reconduzida e que a Evania não lembrava se foi indicação de alguém da Prefeitura 

ou uma empresa de RH. Ao ser confrontado com a lista de indicações do PP 

(Partido Progressista), respondeu que essa lista é de agora, que a Evania não tinha 

envolvimento político quando entrou no Samae. Com relação ao Laércio confirmou 
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que era concursado como pintor, mas ele era supervisor. Ao ser questionado sobre 

a capacidade técnica do Laércio, respondeu que nada impedia ele de ter uma 

formação posterior. 

Ao ser questionado se o Laércio media a obras e qual era o 

procedimento, o ex-presidente não respondeu a pergunta, argumentando que 

achava que era com uma trena e depois lançados numa planilha para a diretoria de 

obras, ao ser confrontado o porquê da imprecisão das informações, já que 

acompanhava as obras, respondeu que acompanhava eventualmente, tendo então 

iniciado uma discussão entre as partes.  

O Vereador Jeferson Cardozo pediu para a testemunha reconhecer a foto 

apresentada, tendo a testemunha confirmado que se trata da foto da Evania durante 

a companha de vereadora. O Vereador também apresentou informações sobre o 

relatório final do processo administrativo, questionando que a defesa foi apresentada 

com 12 páginas, sendo o relatório final apresentado com 76 páginas no mesmo dia e 

ainda no mesmo dia houveram as exonerações, inclusive o próprio depoente. Ao ser 

questionado se tentou acelerar o processo de conclusão do procedimento 

administrativo, a testemunha respondeu que não sabe explicar a coincidência de 

datas, e argumentou seu objetivo sempre foi tomar as providências cabíveis. 

Se o Eduardo Bertoldi sabia das irregularidades, respondeu que não 

sabe, apenas afirmou que o Eduardo e o Gustavo Roweder chegaram e fizeram um 

estrago no Samae, questionando ainda porque outros cargos não foram exonerados. 

O Vereador questionou sobre Hector, responsável pelas auditorias internas, porque 

não foi acionado para os procedimentos preliminares, tendo a testemunha 

respondido que acionou as pessoas mais próximos no dia a dia, mas que depois foi 

instaurada o processo administrativo. Ao ser questionado se o Hector não foi 

acionado, respondeu que não, mas que ele poderia ser exercido de ofício. Ao ser 

confrontando que não era possível diante de um possível “clima pesado”, o ex-

presidente negou. 

Sobre as melhorias que deveriam ter sido implementadas para controle 

do almoxarifado, como balança e medidor de umidade, a testemunha respondeu que 

implementar a balança é um erro crasso, já que as empresas contratadas possuem 
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balança. Ao ser comparado o preço de investimento numa praça com os 

equipamentos que podiam ser adquiridos como mecanismos de controle, o Vereador 

e a testemunha iniciaram uma discussão. 

O Vereador questionou sobre a participação em confraternizações das 

empresas fornecedores, tendo a testemunha informado que participou de 

confraternizações com servidores no Samae. Sobre a sugestões de melhorias 

apresentadas pelos servidores, se eram acatadas, respondeu que tinha um 

planejamento estratégico, que algumas melhorias foram acatadas sim. O Vereador 

Jeferson ponderou (00:57:13): 

 

Vereador Jeferson Cardozo: De todas as denúncias apuradas já 

desde janeiro ano passado que eu apresentava para o senhor, desde 

esgoto que começou com isso, e depois começou vir as denúncias 

relacionadas essas questões de empresas que são hoje mais de 

cento e poucos contratos para nós apurarmos, o que eu queria lhe 

fazer a seguinte pergunta qual foi a formalização que o senhor teve 

de apurar, investigar, onde que eu vou encontrar algum registro de 

algum desses levantamentos que foi feito e que o senhor realmente 

tenha dado crédito ido atrás  

 

Testemunha: Vereador é o seguinte deixa eu te falar o saneamento é 

uma coisa muito complicada e difícil, principalmente no que diz 

respeito ao tratamento do esgoto, né isso eu criticava bastante 

chamar lá antes da eleição inclusive por conta daquele esgoto que 

saía lá na em Via Verde né, mas veja bem quando eu assumi Samae 

eu assumi Samae com aquela estação de tratamento lá pela metade, 

sucateada, três TAC’s eu tive que tomar alguma providência de 

forma dosada 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É que a minha pergunta é objetiva, qual 

foi a formalização de janeiro de 2020 para frente de todas as 

denúncias que eu fiz só chegou a tomar alguma formação conforme 

denúncia do Vereador Jeferson proceda citar o coisa 
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Testemunha: Vereador Jeferson, também você fez tanto é que o 

processo está em andamento que é fazer uma nova estação de 

tratamento na, na no Centenário eu fiz a licitação do projeto, estão lá, 

tá sendo executado lá, a empresa que ganhou foi Habitar de 

Blumenau que está fazendo o projeto da nova estação de tratamento 

de esgoto lá da Via Verde que era onde o senhor mais questionava, 

aquele tratamento de esgoto, e depois disso foi feita várias melhorias 

 

O Vereador questionou sobre o controle ser feito num papelzinho 

conforme depoimentos, a testemunha negou, e confundiu o controle do almoxarifado 

com o controle das medições, disse que não, que as medições da rua tinham o 

tablet e tinha o auxílio do administrativo, reforçando que a informação não procedia. 

Sobre a indicação da Ana Carolina, informou que ela era técnica e tinha 

muitas formações. Sobre as notas acima de R$ 10 mil reais, reafirmou que a 

conferência era feita para fins de acompanhamento orçamentário. O Vereador 

questionou também sobre os procedimentos de almoxarifado, porque ele ficava 

aberto no período da noite, explicou que tinha demanda a noite e a prioridade era o 

atendimento. Ao ser questionado se ficava aberto finais de semana, respondeu que 

tinha plantão. Porém, não deixou claro o procedimento, e quem ficava responsável 

pelo depósito ou ainda se ficava trancado. Tendo o Vereador questionado que foi no 

almoxarifado final de semana, porém não tinha ninguém. 

O Vereador questionou se era feito alguma investigação da apuração de 

superfaturamento, tendo o depoente negado a existência de superfaturamento no 

Samae. Ao ser questionado o porque que a licitação da empresa Odeli era em valor 

superior a licitação da Prefeitura, demonstrou desconhecer e se limitou em 

responder que outras licitações da Prefeitura, o Samae tinha preço inferior. Se o 

depoente tinha conhecimento que a família Vargas possua mais de uma empresa no 

ramo de calcetagem, respondeu que não. O Vereador apresentou os dados da 

apuração preliminar, onde 133 obras foram verificadas, sendo 33 sem qualquer 

intervenção e 65 com medições à maior, sendo 98 irregularidades ao total, tendo a 

testemunha confirmado e ressaltado que foram os dados apurados pela comissão. 
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O Vereador questionou porque não foi feito auditoria anterior, tendo a 

testemunha se evadido da resposta. Ao ser questionado se sabia que a Evania 

frequentava a empresa Odeli e Vargas, respondeu que não, confirmou que conhece 

o Marcelino das obras e que possui o contato da filha Charlene. O Vereador 

questionou se é comum ter o contato telefônico de fornecedor, a testemunha 

respondeu que tem de alguns. 

O Presidente da CPI, Vereador Osmair Gadotti, interveio nos 

questionamentos, sendo então iniciado uma discussão, com o Vereador Jeferson 

Cardozo, sendo então suspensa a audiência por 2 minutos. Retomada a oitiva e o 

Vereador Jeferson continuado com os seus questionamentos (01:12:16). 

O Vereador questionou se alguma vez a testemunha ganhou algum 

presente da Odeli e Vargas, negou. Sobre as medições preliminares, o Vereador 

retomou os questionamentos, perguntado que dessas 133 medições, sendo apurado 

quase 100 erros, se é normal tantos erros de medição ou é dolo. A testemunha 

respondeu que não pode julgar, mas definiu o fiscal como alguém capacitado. 

Afirmou que é aposentado e possui outra fonte de renda além da remuneração do 

Samae. O Vereador questionou também se a Odeli e Vargas já prestava serviço 

antes da testemunha ingressar no Samae, respondeu que sim, que prestam serviço 

em torno de 16 anos, que se trata de uma mão de obra complicada.  

O Vereador questionou se nunca cogitou trocar a Evania e o Laércio, 

como gestor e fiscal do contrato, tendo respondido que não, porque o Samae possui 

vários gestores, e que acredita que tenha sido um caso pontual, que não há outros 

casos de irregularidades. Sobre a capacidade dos funcionários do almoxarifado, 

explicou que o almoxarifado não é composto somente por escriturários e 

administrativo, que precisa de mão de obra pesada também. O Vereador Jeferson 

ainda questionou: 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Só para finalizar Gustavo Roweder 

colocou aqui para nós que conseguiu fazer uma redução contratual 

de quase 20% e se ele ficasse até final do ano ia conseguir reduzir 

praticamente 40%, utilizando o Samae para aquilo que realmente 
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serve, no caso tratar água e esgoto é, porque esses áudios índices 

de custo beiravam e principalmente porque tantas irregularidades 

encontrados veio apontar agora a nossa gestão na Câmara de 

Vereadores e tantos outros que vão vir ainda pela frente nessas 

investigações que nós estamos tomando e por que que o senhor 

nunca se teve ou quem sabe né nunca foi atrás de fato apurar né 

como o senhor disse que acompanha todas as obras e não tivemos 

nenhum depoimento que o senhor acompanhou alguma obras, que o 

senhor não se ative mais a isso não cuidou como de fato um gestor 

deveria ser cuidado você poderia falar para nós 

 

Testemunha: Vereador o senhor insinua coisas como sempre faz me 

desculpa né assim como Jaraguá é jogado na lata do lixo quando 

você fala e faz os teus vídeos aí o que o Gustavo falou aqui tu me 

desculpa ele fez um desserviço para o Samae, desserviço, aliás eu 

vou colocar aqui já falei para o Prefeito ele colocou um diretor técnico 

uma pessoa que no meu entender não tem qualificação para ser 

diretor técnico, trata a água trata o esgoto, eu tô fazendo só aqui tirar 

o Deverson que é um dos melhores técnicos sanitaristas de Santa 

Catarina e colocar uma pessoa que não tem qualificação para ser o 

diretor, então no meu caro e assim é tudo que ele falou aqui 

nomeações e não sei o quê que, que ele baixou lá que que não 

precisou, que ia modificar planejamento, planejamento a gente fez é 

enfim jardinagem né não é mais para fazer, mas o que faz com 

jardineiro eles são concursados, ele vai botar o quê não aqui na 

cadeira ficar esperando eles terminar 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ademir Izidoro, o melhor era deixar os 

seus de confiança que investigar isso aqui tudo, era melhor ficar lá 

 

Testemunha: Cada caso é um caso me desculpa, processo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Bora deixar Evania, Laércio, todo 

mundo lá cuidando, que o senhor indicou 
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Testemunha: Eu não estou dizendo isso Vereador 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ah não, o senhor está reclamando da 

indicação dele 

 

Testemunha: Se ele estiverem errado eles têm que pagar, eu sou 

favorável a isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O senhor acha que eles não estão 

errado 

 

Testemunha: Não sei, quem vai apurar o senhor ou o Ministério 

Público aliás Vereador tudo que o senhor tá fazendo desde o início 

do ano passado tá tudo no Ministério Público 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas por que que tá lá 

 

Testemunha: Porque foi eu mesmo levei 
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Vereador Jeferson Cardozo: Ah o senhor mesmo levou 

 

Testemunha: Então o que que você queria que eu fizesse 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não sabe o que que foi Ademir Izidoro, 

foi esses vídeos que o senhor fala que é insignificante que botou o 

senhor hoje aí sentado, quem fez o senhor ser exonerado o senhor 

tá entendendo é esses vídeos insignificante Ademir Izidoro, esses 

vídeos insignificantes Ademir Izidoro foi, que levou todas essas 

denúncias lá no MP, não eu te desculpo sim é bom o senhor pedir 

desculpa  

 

A testemunha continuou argumento que o ex-presidente Gustavo 

Roweder fez um desserviço ao Samae, que colocou pessoas sem qualificação 

técnica. O Vereador Jeferson questionou sobre a caixinha da publicidade, sendo 

interrompido pelo Presidente do Samae que pediu para manter os questionamentos 

do contrato objeto da investigação. 

Passada a palavra ao Vereador Ronnie Lux (01:22:16), este questionou a 

testemunha sobre as funções do Laércio antes do ingresso da testemunha no 

Samae, tendo respondido que não sabia se já era fiscal, mas acha que exercia uma 

função de supervisor. Confirmou que o Laércio e a Evania foram exonerados pela 

própria testemunha. Sobre as rasuras nas ordens de serviço, afirmou que 

desconhece e não sabe se existia alguma orientação a respeito. Só tomou 

conhecimento das rasuras e das medições divergentes após a denúncia do Carlos 

Alexandre. 

Sobre alguma pressão para antecipação de pagamento, explicou que 

existe uma legislação a respeito da ordem de pagamento, que isso não era possível 

e também nunca deu uma ordem para antecipar pagamento, que havia um delay de 

10 dias para colocar na fila de pagamento. Sobre os serviços de urgência, se 

chegou acontecer do serviço de requisitado antes da emissão da ordem de serviço, 

acredita que sim, que pode ter acontecido diante da urgência. Sobre a retirada do 

material do Samae, como era o procedimento, respondeu que a responsabilidade é 
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do executor do trabalho, que deveria ser anotado nos casos de retirado do depósito. 

Se tinha outros fiscais ou outro servidor com atribuição de fazer as conferências, 

respondeu que no caso da Odeli e Vargas, tinha o engenheiro Bruno, que também 

deveria fazer as medições.  

O Vereador questionou se a testemunha conhece o Marcelino Vargas, 

respondeu que sim, se alguma vez o Marcelino informou ou realizou alguma 

denúncia sobre irregularidades praticadas por algum funcionário, respondeu que 

não. O Vereador apresentou uma foto do Carlos Alexandre, tendo a testemunha 

reconhecido como o denunciante. Se em algum momento tomou conhecimento que 

o Carlos Alexandre realizava obras particulares durante o expediente à serviço do 

Samae e com material desviado do Samae, respondeu que não, se o Marcelino 

deveria ter informado o Samae, respondeu que deveria, se não o depoente, pelo 

menos a Diretora de Obras, mas reforçou que não teve conhecimento. 

Foi questionado se havia uma conferência por alguma diretoria das 

ordens de pagamento, a testemunha explicou que era o ordenador e assinava os 

empenhos, que muitas vezes sabia do que estava sendo pago, que dentro da cadeia 

de procedimento a assinatura do Diretor Presidente era uma etapa final, já tendo 

passado os documentos pelo contador, contabilidade, pelo pessoal do orçamento, 

compras.  

Sobre a sinalização das obras do Samae, explicou que eles tinham as 

deles, mas sempre se preocupou também em informar a população e o Samae 

também tinha os deles. O Vereador questionou sobre o uso de placas sinalizadora 

com a logo do Samae em obras particulares, inclusive apresentando uma foto par 

reconhecimento, a testemunha afirmou que aquela placa não foi fornecida pelo 

Samae, e que acredita que tenha sido produção da empresa. Além disso, ressaltou 

que isso é um problema que foi estuado quando se pensava em colocar adesivos 

nos caminhões terceirizados, com a descrição “à serviço do Samae”, a proposta não 

foi para frente justamente para não dar esse tipo de confusão. O Vereador 

aproveitou para apresentar uma foto da F250 com o adesivo “à serviço do Samae”, 

tendo a testemunha respondido que a orientação não era para colocar adesivo. 
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Passada a palavra novamente ao Vereador Jonathan Reinke (01:37:30), 

este questionou a testemunha sobre as notas pagas em que se apurou 

irregularidade, tendo a testemunha respondido que a nota do mês não foi paga, mas 

tocante as demais não soube responder. Sobre o uso de material do Samae para 

obras particulares, respondeu desconhecer e que teria tomado providência se 

soubesse. O Vereador também questionou se havia controle ou anotação para a 

retirada de material no almoxarifado, tendo a testemunha respondido que achava 

que sim, mas não tem esse conhecimento de fato.  

Sobre os restos de material que ainda podiam ser utilizados, respondeu 

que deveriam voltar para o Samae, sendo os inservíveis descartados, só não 

respondeu em que local e à obrigação de quem. Se a empresa guardava material do 

Samae na caminhonete para ser utilizado em outro momento, respondeu 

desconhecer. 

Passada a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo (01:40:41) este 

questionou a testemunha sobre o descumprimento da cláusula do edital referente ao 

maquinário de retroescavadeira e rolo compressor, qual era a finalidade dos 

requisitos do Edital, a partir do momento que o Samae sempre fez o fornecimento do 

maquinário. A testemunha demonstrou desconhecer o requisito, mas argumentou 

que no tipo de serviço deles, era muito difícil ter o uso desse tipo de maquinário, 

mas eles tinham o “sapo”.  

O Vereador questionou novamente a testemunha sobre confraternizações 

com fornecedores:    

 

Vereador Jeferson Cardozo: O senhor havia falado anteriormente 

que sim é possível que o senhor tenha estado em algumas festas 

com alguns dos fornecedores do Samae, positivo? 

 

Testemunha: Pode ser que eu passei lá sei lá 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Sim tá eu gostaria que alguém levasse 

até Ademir Izidoro essa foto e ele falasse para mim quem são as 

pessoas que estão na foto por gentileza para mim 
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Testemunha: É o Celestino, e esse aqui do meio eu não sei quem é  

 

Vereador Jeferson Cardozo: O senhor tá abraço com ele ali né 

 

Testemunha: Wanderley Winter 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Wanderley Winter, ele é dono de uma 

empresa de areia o senhor sabe disso né que presta serviço para o 

Samae né, por acaso 

 

Testemunha: Deixa eu te perguntar uma pergunta 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu que faço perguntas aqui, presta 

atenção por acaso é por esse grau de afinidade que o senhor quem 

sabe nunca colocou uma balança de areia lá 

 

Testemunha: Olha exatamente desse fornecedor aí foi devolvido 

vários caminhões que não tinha metragem correta 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas como é que foram medido mesmo 

 

Testemunha: Você pode medir por exemplo vem uma nota fiscal com 

12 metros cúbicos com um metro, aqui tem 12 metros, vários foram 

devolvidos e eles aceitaram numa boa 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Aquele, aquele que cuida do 

almoxarifado auxiliar de serviços gerais aquele lá que mede 

 

Testemunha: Não sei qualquer funcionário pode medir lá 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não tem pessoas que são responsáveis 

pelo almoxarifado certo 
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Testemunha: Designadas por alguém lá 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Isso, então é o auxiliar de serviços 

gerais 

 

 Testemunha: Mas que dá pra medir, com certeza Vereador, hoje 

inclusive essa empresa aí ela leva tudo com balança com tara 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E daí o senhor confia nessa aí que ele 

vai lá, ele não pode despejar no meio caminho um pouquinho 

 

Testemunha: Quem faz a tara disso aí é o Inmetro e se eu tiver que 

indagar o Inmetro aí fica ruim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ademir Izidoro, vamos conjecturar aqui 

porque também não quero fazer acusações, mas se essa empresa 

no meio do caminho despejar 2 m de areia tu vai confiar nessa 

notinha que tá chegando lá no Samae aí não vai dar nem para medir 

porque já tem a tarja do Inmetro, o senhor compreende o que eu 

estou lhe falando, eu não estou fazendo acusações eu tô fazendo 

uma conjectura o quão importante é a balança que por anos o senhor 

sonegou no Samae não colocou no Samae justamente para tirar 

fotos com colegas fornecedores do Samae. 

 

Não havendo mais questionamentos o depoimento foi encerrado. 

 

 

2.3.2.28 Ana Carolina B. Silveira Figur 

 

No dia 07/11/2022, no Plenário da Câmara de Vereadores, foi ouvida a 

testemunha Ana Carolina B. Silveira Figur, servidora do Samae, convocada por meio 

do Ofício n. 68/2022-CPI, devidamente compromissada. 
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Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke para os seus 

questionamentos, a testemunha esclareceu que durante a vigência do contrato da 

Odeli e Vargas era assessora de gestão, esclareceu que sobre as suas atividades 

basicamente as demandas da presidência e diretorias, mediação com os demais 

setores, planejamento estratégico, condução da elaboração e revisão do Plano 

Municipal de Saneamento Básico, encaminhamento de projetos para captação de 

recursos. 

Sobre os serviços com nota fiscal acima de R$ 10 mil reais serem 

conferidos pela presidência, confirmou que sim, era um procedimento de controle 

orçamentário, afirmando que eram todas as notas nesse valor, de todos os 

contratos.  

A testemunha esclareceu que é concursada como escriturária, tendo 

ingressado em 2011, que passou por outras funções, tendo estado no cargo de 

assessora de gestão do início de 2017 até março de 2022, e reassumido em dois 

meses atrás.  

Sobre os cargos de fiscal e gestor do contrato da Odeli e Vargas, explicou 

que o Laércio era fiscal e a Evania gestora, que teve um período que o Bruno foi 

fiscal também, mas que atualmente o contrato está suspenso. 

O Vereador ainda questionou se a testemunha assumiu a presidência do 

Samae, confirmando que sim, ao ser questionada se nesse período constatou 

alguma irregularidade ou ainda se recebeu alguma denúncia, respondeu que não. 

Ainda esclareceu as razões do seu afastamento, que a justificativa foi pressão 

política. 

Sobre os trabalhos de apuração preliminar das denúncias recebidas, 

esclareceu que foi em conjunto com o Giovane Mello e ainda detalhou: 

 
No dia que S. Ademir recebeu a mensagem da pessoa dizendo que 

tinha uma denúncia ele pediu para que tivesse duas pessoas 

acompanhando então eu enquanto assessora de gestão é inerente 

ao cargo acompanhar né as demandas da presidência, então eu 

Giovane Mello estavam presente quando dá denúncia no mesmo dia 

ele falou eu quero que amanhã você já averiguem se realmente tem 
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fundamento se tiver aí nós abriremos um processo administrativo aí 

foi por isso que eu fiz essa primeira averiguação nos relatos da 

denúncia  

 
Passada a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo, este iniciou os seus 

questionamentos (00:11:04), tendo questionado sobre o ingresso ao Samae em 

2011 e o provimento de cargo em comissão em 2012, tendo a testemunha 

respondido que foi por indicação do então Presidente da época, Dico Moser, que 

acredita que tenha sido em virtude da sua formação. 

Sobre indicação política, o Vereador mostrou uma listagem do PP (Partido 

Progressista), em que consta o nome da depoente como sugestão para provimento 

de cargos em comissão, tendo então questionado: 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Como você criou essa confiança entre 

você e Ademir Izidoro assim para você poder ter um cargo, ser é um 

braço direito dele lá no Samae? 

 

Testemunha: Eu acredito que pela confiança que gerou durante esse 

tempo, o cargo de assessor de comunicação e todas as assessorias, 

na verdade, elas são vinculadas direto ao Diretor Presidente, então o 

trabalho é muito próximo, então foram anos trabalhando junto, acho 

que se criou-se uma confiança pelo reconhecimento, isso eu 

acredito, que ele estava satisfeito com o meu trabalho e o meu 

desempenho profissional, por isso que ele me indicou novamente 

nessa data, não sei de quando que é esse documento 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Esse documento é agora de 2020 

 
Sobre a exoneração da depoente no cargo de assessora de gestão, 

informou que foi em março de 2022, que segundo informado na ocasião, seria por 

pressão política. A testemunha confirmou outras exonerações, mas não soube 

informar o motivo. 
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A testemunha confirmou que participou da reunião com o Carlos 

Alexandre onde ocasião em que ocorreram as denúncias, tendo a testemunha 

esclarecido:  

 

Testemunha: Quando ele trouxe a denúncia, ele trouxe alguns 

exemplos, ah, na rua tal, tal, não lembro exatamente quais eram, né, 

mas aí quando dá apuração o que que nós fizemos, havia uma nota 

que estava pendente para pagamento e todas as notas elas estão 

vinculadas a uma planilha de ordem de serviço. Então nós pegamos 

algumas ordens de serviços que estavam vinculadas a essa nota e 

daí na hora de serviço consta o endereço, a metragem, todo o que 

tinha acontecido por conta daquela intervenção, então pelas notas 

nós conseguimos ir até alguns locais que inicialmente foram de 8 a 

10 que nós averiguamos para só ver se a denúncia realmente é 

fundamento, né, depois aí foi levado mais a fundo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas só para registrar então, Carlos 

Alexandre, ele falou em alguns lugares onde estava já algumas 

irregularidades 

 

Testemunha: Ele trouxe alguns exemplos, mas a gente não chegou a 

ir nessas porque eram algumas, eram muito antigas na época que eu 

acho que ele trabalhava na empresa, e como a pavimentação ali que 

é do que é objeto do contrato é paralelepípedo, lajota depois de um 

tempo a gente não já não consegue identificar onde fica a marcação, 

né, do reparo 

 

O Vereador ainda questionou a testemunha sobre o cargo do Giovane 

Mello, tendo a testemunha informou que na época da denúncia ele era assessor de 

apoio técnico, mas não soube responder sobre a formação, o Vereador ainda 

questionou: 
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Vereador Jeferson Cardozo: Aí saíram, você e ele, pegava trena, 

media os buracos, anotava, era assim que fizeram 

 

Testemunha: Isso, registrava através de foto também 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Só quero que faça um registro, o S. 

relator que o ex-presidente do Samae havia dito que não, que o 

rapaz não tinha mencionado nenhum lugar que existisse erros de 

metragem, né, que ele achou tudo sozinho. Então, só para ficar 

registrado isso aí, para posteriormente, encostar no relatório 

 

Sobre o retorno ao cargo de assessora de gestão, explicou que foi 

chamada pelo atual Presidente Onésimo Sell, que acredita que o tempo de 

experiência e formação tenham contribuído para o seu retorno. Sobre ter acabado a 

pressão política respondeu que não foi mencionado nada e que acredita que não 

tenha tido influência do ex-presidente Ademir Izidoro. 

Findada as perguntas, foi passada a palavra ao Vereador Rodrigo 

Livramento (00:17:38). O Vereador também questionou sobre o retorno da depoente 

ao cargo de assessora de gestão, tendo respondido que só conhecia o Onésimo dos 

trabalhos como Vereador, mas que não tinha nenhuma relação com ele. Ainda 

respondeu que o contato foi porque o Onésimo conversou com todos os funcionários 

assim que assumiu a presidência do Samae.  

Sobre o envolvimento político na condução dos trabalhos do Samae, a 

depoente acha que não tem prejuízo e envolvimento político na condução dos 

trabalhos da autarquia, embora tenha sido exonerada sob a justificativa de pressão 

política, alegou que não teve interesse em compreender mais. Sobre as 

interferências políticas na autarquia argumentou que acredita que seja somente para 

a indicação de cargos, sabendo que os cargos de coordenador de almoxarifados, a 

lista em posse do Vereador Jeferson, acredita que a Evania também era indicação 

política, mas não soube responder se o Laércio era indicado para fiscal por razões 

políticas. 
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Se teve participação nas indicações, afirmou que não que isso era 

prerrogativa do Diretor Presidente. Sobre a indicação do Laércio para o cargo de 

fiscal, se ele tinha capacidade técnica, a testemunha respondeu que não sabe se 

era indicação política, porém, acredita que o tempo de experiência com 

repavimentação tenha sido um dos fatores, porque o Laércio sempre trabalhou com 

a parte de pavimentação, sendo inclusive supervisor de restauração de vias. 

Sobre a gestão do Ademir Izidoro no Samae, definiu como uma gestão 

com grandes avanços para o saneamento de Jaraguá do Sul. A gestão do Onésimo 

também está tendo avanços, destacou a implementação de métodos de controle, 

reformulação da estrutura administrativa do Samae, com aumento do número de 

vagas no quadro, revisão de todos os contratos e todos os gestores e fiscais de 

contratos, e um novo planejamento estratégico. Sobre a diferença entre as gestões e 

planejamentos, o Vereador pediu para destacar a diferença, tendo a testemunha 

afirmado que não tem como mudar muito, “porque o saneamento a gente não tem 

muito como mudar, né, são diretrizes que são determinadas pelo Plano Municipal de 

Saneamento, pelo novo Marco do Saneamento Básico, que existem algumas metas 

para serem atingidas, então, vai caminhando sempre na mesma direção”. 

Sobre a diferença das ações de controle após o contrato da Odeli e 

Vargas, esclareceu que houve uma melhora, que atualmente se tira foto antes e 

depois das obras e também teve a troca de cargos de fiscais e gestores. Se as 

alterações e mudanças no almoxarifado se referem ao contrato de repavimentação 

da Odeli e Vargas, respondeu que acredita que pode ter existido alguma influência 

sim. Sobre o controle do almoxarifado, respondeu que também foi objeto de 

denúncia pelo Carlos Alexandre, que acredita que o problema anteriormente era a 

falta de profissionais para ajudar num controle mais efetivo. 

O Vereador questionou sobre a capacidade técnica dos funcionários, 

respondeu que acredita que tinham capacidade, até porque possuem um 

coordenador e um almoxarife para dar o suporte, ao ser confrontada com outros 

depoimentos que afirmavam que não existiam um controle efetivo, mostrou-se: 
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Vereador Rodrigo Livramento: Em depoimento de alguns deles, eles 

disseram que não eram capazes de fazer o controle efetivo dos 

materiais, isso para ti é novidade?  

 

Testemunha: Sim, os funcionários que trabalhavam lá falaram que 

não eram capaz,  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Que não era era capaz de ter um 

controle 100% efetivo dos materiais, de quem que era 

responsabilidade de fazer esse controle 

 

Testemunha: Da coordenação de almoxarifado 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E se a coordenador do almoxarifado 

não tá fazendo o trabalho certo, quem que é o responsável pela 

coordenadoria 

 

Testemunha: Do almoxarifado pelo organograma, diretoria 

administrativa 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Certo, esse problema chegaram na 

diretoria do Samae, à você ou Ademir Izidoro? 

 

Testemunha: Não 

 

O Vereador Rodrigo Livramento ainda questionou se era feita uma 

conferência ou visita periódica ao almoxarifado, tendo a depoente respondido que 

não fazia e não soube responder se o Presidente Ademir fazia. O Vereador ainda 

questionou sobre se era de conhecimento da testemunha os problemas do 

almoxarifado, tendo a depoente respondido que não, que antes da denúncia do 

Carlos Alexandre não tinha conhecimento de problemas, de eventuais furtos ou falta 

de material. Sobre os motivos de tais problemas não chegarem à diretoria, não 

soube responder. 
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Foi questionado também se, após a readmissão da depoente ao cargo de 

assessora de gestão, o ex-presidente Ademir Izidoro entrou em contato com a 

testemunha, respondendo que “sim, algumas vezes” (00:29:40):  

 

Vereador Rodrigo Livramento: E qual foi o teor dessa conversa, foi 

uma conversa entre amigos, foi uma conversa profissional? 

 

Testemunha: Também, algumas questões de mais particulares, né, 

porque a gente, nove anos trabalhando junto, né, eu sou amiga da 

esposa dele também, e algumas questões também profissionais, não 

relacionadas ao Samae, mas enfim, ao que a gente ia ter que 

enfrentar aqui na CPI, os relatos que a gente ia trazer, tentando 

recordar algumas questões desenvolvidas durante a nossa gestão 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Então houve ali uma conversa para 

ajustar aquilo que seria falado na CPI 

 

Testemunha: Não ajustar não, só pra relembrar o tempo que a gente 

teve lá, mas não ajuste de depoimento, cada um ficou por si 

 
 

Sobre o cargo da depoente de assessoria de gestão, esclareceu que é 

um cargo comissionado, mas entende que não é político. O Vereador questionou a 

depoente sobre o período que esteve na presidência do Samae, explicou que foi em 

virtude de o Ademir Izidoro sair para coordenar as campanhas no período eleitoral, 

porém, afirmou que acredita que assumiu por uma questão técnica e de confiança. 

Que nesse período se filiou ao PP, que não houve pressão, apenas atendeu ao 

pedido do Ademir Izidoro. 

O Vereador questionou sobre as apurações preliminares frente as 

denúncias, tendo a depoente afirmado que foi feito um relatório profissional, que deu 

origem ao processo administrativo, inclusive, acha que o relatório foi anexado no 

processo. Que o relatório foi preliminar e foi reportado somente ao presidente da 

época. O Vereador também questionou o que mais chamou a atenção da depoente 
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nessas denúncias, tendo respondido “foi a diferença das medições do que a gente 

constatou in loco para o que estava registrado na ordem de serviço”.  

Ainda afirmou que foram dois denunciantes, Carlos Alexandre e Patrícia, 

tendo a testemunha confirmado o teor das denúncias: 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu posso mencionar para você 

algumas coisas que você pode confirmar ou não, que seria paga um 

valor de dois ou três mil reais, entregue no carro [...] que o valor 

anual do contrato já levando o aditivo de 25% era dividido 

mensalmente, recebimento rápido de nota para tirar a nota para 

receber logo, que tinha uma empresa que cotava um valor bem mais 

alto para benefício da Odeli Vargas, inclusive teria recebido um valor 

para abandonar a licitação 

 

Testemunha: É isso mesmo isso foi ela que trouxe 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E dessas denúncias, qual foi a tua 

percepção depois das apurações, procedem não procedem, você viu 

algum indício de veracidade nelas 

 

Testemunha: Não vi 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não viu indícios 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Então você acredita que eram falsas 

essas denúncias 

 

Testemunha: Não sei 
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Se o processo administrativo averiguou essas denúncias, a testemunha 

afirmou que não acompanhou os trabalhos, mas teve acesso ao relatório final, que 

acredita que os trabalhos da comissão se limitaram as denúncias das medições, e 

não soube informar porque os trabalhos apuraram somente as medições. Se sabe 

se houve algum questionamento a respeito pelo Ademir Izidoro, não soube 

responder e também não soube responder quem decidiu o objeto da apuração, mas 

afirmou que acredita que foi aberto um processo administrativo para apurar a outras 

empresa da família, Jaraguá Artefatos. 

O Vereador questionou sobre o contrato da Odeli e Vargas e os requisitos 

contratuais que não eram cumpridos na prática, a testemunha respondeu que era 

uma questão técnica e não soube responder o porquê da inclusão dos requisitos. 

Afirmou que o termo de referência passava pela diretoria de obras e de compras e 

licitação, mas ao ser questionada se os referidos diretores não prestavam contar 

para o Diretor Presidente, afirmou não saber. Sobre o Marcelino Vargas ter acesso 

antecipado às propostas de licitação, respondeu que foi objeto da denúncia, mas 

não soube responder se efetivamente acontecia.  

Sobre a caixinha do Samae, se limitou em responder de forma categórica 

que não tinha caixinha. 

Passada a palavra ao Vereador Ronnie Lux, para os questionamentos 

(00:40:36), foi questionado se a depoente conhecia o Marcelino Vargas, respondeu 

que não, só de ver no Samae.  

Sobre o retorno às funções, o Vereador questionou a formação da 

depoente, sendo formada em comunicação social com habilitação em relações 

públicas, e a minha última pós-graduação é administração pública e gerência de 

cidades. 

O Vereador questionou sobre as apurações preliminares, se foram as 

mais recentes, tendo a testemunha afirmado que não se recorda do tempo, porque 

por questões de tempo e clima não dava para ver as demarcações. Sobre o 

concurso público, confirmou que há um déficit de funcionários e o concurso é para 

cargos efetivos.   
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A testemunha afirmou que nas suas funções não havia envolvimento com 

o almoxarifado. Sobre o relatório, esclareceu que apontou tudo que foi constatado e 

confirmou que serviu de embasamento para o processo administrativo. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke novamente, este 

questionou se a depoente tomou conhecimento sobre os desvios de material para 

obras particulares do Carlos Alexandre, respondeu que não, da mesma forma, 

respondeu que durante o seu período de presidência não teve contato com alguém 

da Odeli e Vargas.  

Se durante as apurações preliminares foi feita alguma confrontação com 

outros contratos em que a Evania e o Laércio eram gestor e fiscal, respondeu que 

não, foi limitado ao contrato da Odeli. Da mesma forma esclareceu que as notas 

pendentes de pagamentos, tiveram o pagamento suspenso.  

Esclareceu que o seu período de presidência tinha autonomia de 

decisões, porém, pelo curto lapso temporal de três meses, desenvolveu um trabalho 

mais rotineiro. Sobre as funções de assessora de gestão, foi questionado se houve 

alguma orientação para a realização de auditoria, tendo a depoente informado que 

foram feitas algumas auditorias, como de máquinas, mas não foi feita auditoria nem 

da Odeli e Vargas e nem da Jaraguá Artefatos. 

O Vereador finalizou os questionamentos perguntando sobre a prática do 

Laércio em revisar as ordens de serviços antes de enviar para pagamento, tendo a 

testemunha informado que ao que lembra ele vinha com as ordens de serviço e 

alguém do administrativo lançava em uma planilha, mas não soube explicar os 

procedimentos de rotina. 

Passada a palavra ao Vereador Jeferson, este questionou novamente 

sobre o trabalho das apurações preliminares desenvolvidos pela depoente e o 

Giovane Mello (00:47:11). 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ana, eu vou insistir na questão do 

chamamento seu e do Melo para fazer essas apurações desses 

buracos ali, né, no Samae, existe um servidor que se chama Hector, 



435 
 

 

ele é responsável pelas auditorias e tem essa expertise toda aí para 

fazer investigação, porque não foi chamado ele? 

 

Testemunha: Porque foi uma primeira averiguação, né, vereador, só 

para constatar se a denúncia tinha fundamento 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas, Ana, presta atenção comigo aqui, 

vocês dois eram cargo em comissão, tu e o Mello, e os outros dois 

também eram cargo em comissão, regra geral, vocês quatro eram 

pessoas da confiança do Ademir Izidoro, como é que eu vou pegar 

dois de confiança para investigar os outros dois meios de confiança?  

 

Testemunha: Justamente por ser de confiança, porque a gente ia 

trazer a informação certa 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Isso daí os outros dois, confiança, 

tinham problemas, os outros dois não tinham, isso não entra na 

minha cabeça, isso, sabe, eu ia chamar alguém técnico para fazer 

essas apurações, ia chamar o Hector, que é o cara que passou no 

concurso público, que é o responsável por fazer auditorias quando 

eram chamados os serviços dele, mas era quando ele era chamado, 

só de fazer auditoria, então, parece que chamar para aquilo que não 

é tão importante e para aquilo que tem interesse de administração, 

vai chamar os que era de confiança, era assim que funcionava? 

 

Testemunha: Se, não sei onde o senhor quer chegar com isso, mas 

se fosse o caso de querer acobertar alguma coisa, é só ler o meu 

relatório, nós constatamos muitas irregularidades estão registradas 

ali, se eu quisesse acobertar alguma coisa não tinha trazido 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não falei isso, eu tô só fazendo um 

questionamento, mas vamos lá, no dia 7 de março de 2022, a 

empresa da Odeli Vargas apresentou o relatório deles, tá, é 

composto de 12 páginas, no mesmo dia, o Samae apresentou um 
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relatório de 76 páginas e, nesse mesmo dia, foi exonerado, então, 

Ademir Izidoro e mais uma turma toda, ali, né, aí eu pergunto porque, 

como que a pessoa consegue ver no dia em que se entrega uma 

defesa prévia a mesma pessoa pegar e consegui fazer um relatório 

de 76 páginas e já botar as exonerações e quem seria exonerado, 

que que aconteceu, será que ela queria que aquelas pessoas 

findassem por ali o processo, minha cabeça, como leigo, né, ou será 

que ela não queria que outra pessoa fosse investigar? 

 

Testemunha: A defesa prévia foi entregue ou a defesa final? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: A defesa prévia final, perdão, foi 

entregue no dia 7 de março, no mesmo dia foi apresentado o 

relatório final do Samae, e o mesmo dia foi exonerar todo mundo, 

porque que se deu justamente para essas pessoas fazerem relatório, 

fazer as exonerações às pressas, jogadas coxas assim, sabe 

 

Testemunha: Eu acredito que essa pergunta talvez pode ser 

respondida pela própria comissão que fez o relatório, né, mas um 

relatório final de uma comissão de processo administrativo ele não é 

construído do dia para noite, ele vem sendo construído durante todo 

o processo, até porque 

 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas não vão ouvir o outro lado Ana 

 

Testemunha: A empresa já teve outras oportunidades de ser ouvida, 

ao que o senhor falou ali foi a defesa final e eles entregaram, né, 

então, deveriam ser os últimos argumentos que eles tinham, e que 

daí ele só concluíram o relatório no último dia, mas provavelmente 

havia sido elaborado há mais tempo, né 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ana eu não posso pegar aqui e fazer um 

pré-julgamento da sua pessoa e do Ademir Izidoro, porque tem mais 



437 
 

 

pessoas para se ouvir, entende, então não tem como eu deixar algo 

pronto, pode ser que alguma coisa, alguns pontos relacionados a um 

relatório que o relator vai fazer, né, já esteja alguma coisa meio 

amarrada, mas tem que ouvir a pessoa final para me fazer um 

relatório final, com calma, com paciência, não às pressas, entende, 

você falou outra coisa muito importante, Vereador Rodrigo 

Livramento, a senhora falou que no Samae inteiro não tem caixinha 

nenhuma de dinheiro, como é que a senhora sabe isso? 

 

Testemunha: Que eu saiba não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: No Samae inteiro? 

 

Testemunha: Eu desconheço 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Fala no microfone pra ficar registrado 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Só ratificar, você afirmou 

categoricamente que não tinha caixinha de dinheiro no Samae, como 

que você pode ter certeza que não tinha, foi feito alguma 

investigação, era comum revistar as gavetas dos funcionários, como 

que você podia saber que não tinha uma caixinha de dinheiro no 

Samae? 

 

Testemunha: Que eu saiba não tem 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É que você afirmou cateoricamente 

que não tinha 

 

Testemunha: Que eu sei, não tem, eu tô dando a minha opinião 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É que você falou anteriormente de 

maneira diferente, agora o senhor está falando que você sabe, não 
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tem, mas você falou que não tinha, n, categoricamente, só fazendo 

essa 

 

Testemunha: Quando eu falo que eu não tenho algo que eu que eu 

sei, né, que não tem, agora, se tem, se alguém tem, eu desconheço 

 
 

Prosseguindo com os questionamentos, o Vereador Jeferson retomou as 

perguntas sobre as notas acima de R$ 10 mil reais, tendo questionado o porquê do 

valor piso estipulado, tendo a depoente afirmado que era mais para fins de controle 

do impacto orçamentário, que notas pequenas não geravam impacto. Ao ser 

questionada se acompanha o Ademir nas obras, respondeu que as vezes, tendo 

então o Vereador questionado o que o Ademir Izidoro fazia o dia inteiro no Samae. 

A depoente respondeu que fazia a gestão da autarquia, em específico, 

assinatura de documentos, encaminhamento de demandas com diretores e 

coordenadores, assinava documentos, fazia reuniões, tendo então o Vereador 

ponderado: 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É que eu vejo o Ademir mais lá como 

uma figura do que propriamente como gestor, sabe, porque o cara 

que não me conhece de almoxarifado, o cara que não me conhece, 

observa, e principalmente o que existe hoje o assessor da 

presidência é de falta de controle, é um absurdo para mim, uma 

empresa desse porte, eu digo para vocês aqui o seguinte, senhores 

Vereadores, eu tô um ano e oito meses aqui como Vereador, um ano 

e 10 meses, perdão, eu sei o que cada um faz aqui na Câmara, eu 

sei o que cada funcionário faz aqui da Câmara, e às vezes até já sei 

até que cada assessor de Vereador faz aqui na Câmara, é 

impossível um presidente de autarquia junto com seus assessores 

não tenham conhecimento e como funciona um almoxarifado, não 

tenha um conhecimento de como funciona esses controles e entrada 

em produtos, como por exemplo, propriamente areia, por exemplo, 

não sabia como explicar que era com uma trena, que era medido, 
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pelo amor de Deus, isso é um autarquia, esse que fique registrado 

para Jaraguá do Sul entender os tipos de políticos que eles colocam 

no poder para cuidar hoje do nosso saneamento de água e esgoto, 

serviço ineficaz, isso serve como desabafo, onde esgoto não é 

tratado, é despejado no rio quando chove demais, é uma vergonha, 

nove anos esse cidadão na frente da autarquia, chega um rapaz a 

menos de três meses como a gente já viu, revolucionou o sistema do 

autarquia, agora, assumiu outro político, começa a contratar todo 

mundo novamente, seria isso senhor presidente. 

 
Passada a palavra ao Vereador Ronnie Lux, este questionou sobre as 

notas acima de R$ 10 mil reais (00:54:44), qual a quantidade de demanda recebidas 

pela presidência, tendo a testemunha esclarecido que não sabe quantificar, mas “as 

notas fiscais a presidência não assina, são de poucos contratos que ela assina, 

quem assina é sempre o gestor e o fiscal do contrato, e empenho e nota de 

pagamento o Presidente é obrigatoriamente tem que assinar todos”. Afirmou que 

não é caso de ficar o dia inteiro assinando. 

Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento, este questionou 

novamente sobre a “caixinha”, tendo a testemunha reafirmado que desconhece, 

inclusive que foi objeto de denúncia, afirmou que acredita que pode ter existido sem 

o conhecimento do Diretor Presidente. Igualmente, afirmou que nunca ouviu de 

algum servidor ter recebido dinheiro de licitante ou licitante ter feito algum tipo de 

agrado à algum servidor. Tendo então o Vereador Jeferson ponderado (00:58:27): 

 

   

Vereador Jeferson Cardozo: Uma das coisas que me chama 

bastante atenção hoje no seu depoimento é que a maioria de 

denúncias a senhora não tem conhecimento nunca chegou lá essas 

coisas nesse sentido como é que nós recebemos tanta denúncia 

meros Vereadores, vamos botar assim agora né, no exercício do 

cargo 1 ano e 10 meses, chegou denúncia já de praticamente quase 

10 anos de Samae e não chega para vocês, é falta de interesse de ir 
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atrás e procurar coisas ver o que precisa mudar ou o servidor se 

sente acuado de levar a denúncia até vocês? 

 

Testemunha: Não sei te responder Vereador 

 
O Vereador Rodrigo Livramento questionou sobre a relação do Ademir 

Izidoro com a empresa de publicidade, tendo respondido que meramente 

profissional, mas não soube responder o porquê da ameaça ao ex-presidente 

Gustavo Roweder.  

Sobre o acompanhamento das obras, a testemunha afirmou que o Ademir 

acompanhava todos os dias, mas não sabe precisar de quais contratos e melhorias. 

Sobre uma obra da Odeli acompanhada pelo ex-presidente, respondeu da ETE da 

Via Verde e da ETA Central. Ao ser confrontada com o depoimento do Ademir que 

disse que acompanhava obras da Odeli todos os dias, respondeu que não sabe se 

eram da Odeli, mas que o Ademir saía para atividades externas para acompanhar 

obras todos os dias. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este questionou sobre 

a relação da testemunha com a Evania e Laércio, tendo respondido que era uma 

relação profissional, se após as denúncias a Evania e o Laércio chegaram a ser 

confrontados, a testemunha respondeu que não participou de nenhuma conversa, só 

se alguma reunião sem a presença da depoente, mas acha que aconteceu só com o 

Ademir Izidoro. 

O Vereador Rodrigo Livramento questionou se a testemunha tinha 

conhecimento da ameaça sofrida pelo ex-presidente Gustavo Roweder antes do 

depoimento dele na CPI, tendo respondido que acha que a informação foi ventilada 

no Samae, confirmou que a ameaça segundo informado pelo próprio Gustavo, foi 

praticado pelo dono da agência de marketing, que a referida agência é a mesma que 

presta serviço para o Samae e tem o contrato vigente. Se foi aberto ou desenvolvido 

algum procedimento interno não soube responder, pois à época dos fatos não 

estava na assessoria de gestão, afirmou ainda que não tem certeza se o contrato 

chegou a ser suspenso, acreditando que apenas não foi mais prestado serviço, mas 

que o atual Presidente retomou o contrato. Que não sabe informar se o atual 
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Presidente se interessou em averiguar melhor as informações e também não foi um 

assunto pautado entre ambos.  

O Vereador Jonathan Reinke questionou sobre as irregularidades 

encontradas e se existe alguma investigação para apurar as notas já pagas, tendo a 

testemunha informado que existe outra comissão para quantificar os valores pagos a 

maior, fazendo uma tomada de contas e acredita que isso será cobrado 

posteriormente, não sabendo nominar os membros da comissão. 

O Vereador Jeferson Cardozo, finalizou as perguntas questionando se a 

testemunha já emprestou dinheiro para o Ademir Izidoro e se já faz doação de 

campanha para o PP, tendo a testemunha afirmado que nunca emprestou dinheiro 

para o Ademir, mas que na sua presidência do Samae, chegou a fazer doação de 

campanha sim. 

Sem mais perguntas, o depoimento foi encerrado. 

 

2.3.2.29 Giovane Mello 

 

No dia 07/11/2022, no Plenário da Câmara de Vereadores, foi ouvida a 

testemunha Giovane Mello, ex-funcionário do Samae, convocado por meio do Ofício 

n. 69/2022-CPI, devidamente compromissado. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este iniciou os seus 

questionamentos, perguntado o ingresso da testemunha no Samae e as funções 

exercidas, tendo a testemunha respondido que ingressou como assessor de apoio 

técnico e nos últimos 60 dias como diretor administrativo. Esclareceu que ingressou 

no Samae em 2014 como coordenador, passou de coordenador de obras para 

coordenação de patrimônio, depois fui gerente de resíduos sólidos e, por último, fui 

assessor de apoio técnico e, por fim, diretor administrativo. 

Se nesse período teve contato com o pessoal da empresa terceirizada 

Odeli e Vargas, esclareceu que sim, durante o período de férias da funcionária 

Evania. Se tinha contato com as ordens de serviço, respondeu que sim e se as 

emitia esclareceu:   



442 
 

 

 

Testemunha: Não, a ordem de serviço ela tem quando você tem um 

vazamento na rua, abre-se uma ordem de serviço para consertar 

aquele vazamento, essa ordem volta para a área de obras e é aberta 

outra ordem de serviço para consertar o calçamento ou a 

pavimentação do local onde foi feito o conserto, é um sistema que se 

tem, primeiro conserta o vazamento, aí vem pro Samae daí é 

digitado daí abre uma outra, chamada de ordem de desdobramento, 

abre uma segunda pra consertar 

 

A testemunha explicou que são processos distintos do conserto do 

vazamento e fazer o conserto da pavimentação. O Vereador ainda questionou sobre 

as ordens duplicadas, tendo a testemunha respondido que não tem conhecimento. 

Sobre irregularidades nos contratos, explicou: 

 

Testemunha: Eu participei de uma denúncia que foi feita onde o S. 

Admir Izidoro recebeu essa denúncia via whatss a pessoa queria 

falar com ele sobre esse assunto, e no determinado dia ele me 

chamou com Ademir e mais a Ana para nós estarmos juntos onde a 

pessoa fez a denúncia. 

 

Explicou que a denúncia inicial foi via whatsapp, mas posteriormente foi 

agendada uma reunião com o denunciante. Sobre a presença da testemunha e da 

Ana nessa conversa, acredita porque nas reuniões sempre era designado para estar 

alguém acompanhando. Após a denúncia, a testemunha afirmou que o ex-

presidente designou a testemunha e a Ana para confirmar as informações, tendo 

visitado in loco para fazer algumas conferências de medições. A testemunha 

confirmou que algumas medições não estavam de acordo com o fechamento da 

ordem. Que de primeiro momento foram sete ou oito conferência e todas tinha 

irregularidades. Se essas ordens já tinham sido pagas, informou que não. 

O Vereador questionou se a testemunha presidiu o Samae, tendo sido 

negado. Como se deu o processo de exoneração, explicou que foi exonerado pelo 
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Presidente Eduardo Bertoldi, que em reunião foi alegado pressão política e 

precisava “acalmar os ânimos”. Sobre a relação com a Evania e Laércio, explicou 

que era meramente profissional, dentro das tarefas diárias. 

Sobre o contrato da Odeli e Vargas, explicou que a gestora era a Evania, 

Diretora de Obras, e os fiscais eram dois, Laércio e Bruno. Confirmou que a função 

originária do Laércio era de pintor, mas desde 2014 que entrou no Samae, o Laércio 

desenvolvia as atividades com distribuição de ordens de serviço e pavimentação. Se 

ele tinha capacidade para desenvolver a função de fiscal, respondeu que acredita 

que sim, porque tinha um tempo de experiência, além disso, tinha o Bruno, que é 

engenheiro civil, para auxiliar. A testemunha explicou que é comum o fiscal conferir 

as ordens antes de encaminhar para pagamento, e confirmou que dia 25 de cada 

mês era o período limite para entregar as ordens de serviço para empenho e 

pagamento. 

Sobre eventuais metas de metragem, a testemunha explicou que não 

havia metas, a contratação era por metragem ano, então o contrato tinha que 

atender os 12 meses, caso contrário seria necessário fazer aditivo. Porque não é 

possível prever a metragem mensal. A testemunha confirmou que era função do 

Laércio fazer a conferência das metragens, que o Bruno que era o outro fiscal 

também tinha a obrigação de auxiliar, e a Evania como gestora do contrato. 

Se após a apuração das denúncias, houve alguma confrontação de 

informações com a Evania e Laércio, o depoente não soube informar, uma vez que 

após as medições realizadas simplesmente foi passado para o Presidente Ademir, 

mas acredita que o Marcelino, Evania e Laércio foram chamados posteriormente. O 

Vereador questionou se a testemunha conhecia o Marcelino Vargas, respondeu que 

sim, mas só uma relação profissional. Sobre as notas acima de R$ 10 mil serem 

repassadas para conferência da presidência, explicou que eram passadas para 

controle de orçamento. Sobre a gestão e fiscalização de contratos pela Evania e 

Laércio, o Vereador questionou (00:18:18): 
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Vereador Jonathan Reinke: Sobre os contratos que a Evania era 

gestora e o Laércio era fiscal, quais mais eles tinham sobre a 

responsabilidade 

 

Testemunha: É que na verdade, assim, existe uma política que os 

contratos que estavam dentro da tua diretoria, o diretor ele era o 

gestor do contrato e os coordenadores eram os fiscais, por exemplo, 

o cara da diretoria administrativa, tem um contrato de informática, o 

diretor era o gestor e o coordenador que da área era o fiscal, que tem 

todo o conhecimento todo aparato, no setor de obras, a mesma 

coisa, então quer existiam vários contratos, né, de compra de 

materiais e tudo mais que eles tinham que tá, é serviço de máquina, 

de retroescavadeira, caminhão, então ficava ali com as pessoas que 

tinha utilização daqueles, já era colocado para fazer essa 

fiscalização, vou dar um exemplo: máquinas. Tem vários tipos de 

máquinas, a Evania era diretora, quem que usa a máquina, essa 

máquina vai ser usada em água, então o seu Jurandir, ele ia ser um 

fiscal, daí tem uma outra máquina que vai ser só usada em 

drenagem, opa, quem vai ser o diretor dela vai ser o diretor de 

drenagem que hoje é o S. Dico Moser e o coordenador dele vai ser o 

fiscal, então, assim, mais ou menos, era dividida as áreas para poder 

ter um maior controle, agora, quantos contratos existem inúmeros 

contratos, eu não sabia que precisar todos os contratos que ela tem 

 

Vereador Jonathan Reinke: Então é o que foi apontado alguma 

irregularidade foi o contrato da empresa Odeli Vargas, mas que era 

de responsabilidade da Evania e do Laércio 

 

Testemunha: E do Bruno 

 

Vereador Jonathan Reinke: Certo? E depois dessa denúncia, só 

somente esse contrato foi feito um levantamento, uma investigação, 

ou teve algum outro também de alguma outra empresa que também 

era de gestão deles? 
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Testemunha: Não, o que eu tenho conhecimento, nesse aí esse 

contrato 

 

Vereador Jonathan Reinke: Sabe me dizer da parte operacional 

dessa empresa terceirizada que fazia a pavimentação, fechava esses 

buracos, eles retiravam também o material dentro da Samae, sabe 

qual era o material que eles buscavam? 

 

Testemunha: A informação que eu tenho, alguns materiais 

relacionados, por exemplo, eles iam lá no buraco, faltava um tipo de 

material, um paver, uma lajota, eles iam até o almoxarifado retiravam 

e levavam até o local, para concluir aquela obra 

 

Vereador Jonathan Reinke: E isso tinha um controle lá no 

almoxarifado 

 

Testemunha: Acredito que sim, né, eu não posso se precisar de que 

forma que era feito o controle, mas 

 

Vereador Jonathan Reinke: E o que que eles deveriam fazer com 

quando sobrava um material, é quando sobrava um material, até um 

tempo que eu estive junto de obras, lá na parte lá da próximo deles, 

é tinha um caminhãozinho que quem trabalha, é um caminhãozinho 

que faz coleta de material 

 

Vereador Jonathan Reinke: Da Odeli mesmo 

 

Testemunha: Não, é um caminhão do Samae, quando termina uma 

obra ele tem que ir até no local recolher o material que sobra, se 

sobra aquele material que não dá mais para utilizar, e o resto do 

material e levar até o depósito do Samae, esse caminhãozinho até 

quem trabalho é um senhorzinho de idade, ele só dirige esse 

caminhão com mais um pedreiro, então ele vai no local lá, ele 
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recolhe o material que quando é pouca coisa, e quando é maior, daí 

quando é uma quantidade maior, daí já era com a máquina, mas 

existia essa orientação que o caminhãozinho tinha que passar nos 

locais e recolher e trazer para o depósito 

 

Findado os questionamentos pelo Vereador Jonathan, foi passada a 

palavra ao Vereador Jeferson Cardozo (00:21:59). O Vereador questionou sobre o 

ingresso da testemunha no Samae, para provimento de cargo em comissão, tendo o 

depoente confirmado e que se deu por indicação do PP (Partido Progressista), 

especificamente pelo Ademir Izidoro, tendo confirmado ainda que possui um grau de 

aproximação com o Ademir. Sobre o grau de escolaridade, respondeu que tem 

magistério, técnico em segurança do trabalho e cursou administração. O Vereador 

ainda questionou a troca de cargos, tendo a testemunha respondido que acha que 

foi pelo trabalho desenvolvido. Esclareceu ainda sobre a ascensão de carreira no 

Samae, na ordem cronológica entrou como coordenador, subiu ao cargo de gerente, 

assessor de apoio técnico e por fim diretoria administrativa.  

Diante disso, o Vereador questionou sobre o grau de confiança pelo 

Ademir Izidoro (00:24:29): 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mello, me responde outra coisa, Mello, 

tu era um cara de confiança do Ademir Izidoro, e a Evania também 

era, e a Ana também era, porque que o Ademir Izidoro chamou você, 

que era de confiança, e a Ana para investigar os outros dois dele de 

confiança, porque que não chamaram o Hector que era o técnico 

responsável para fazer essas auditorias? 

 

Testemunha: Eu eu não tenho como te responder essa pergunta 

agora, eu estava lá e ele me chamou, e eu, como subordinado dele, 

eu tenho que acatar e fazer 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Agora, tu não achou no mínimo 

estranho o Ademir eu investigar o meu colega que é de confiança 
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também, vai ficar ruim, porque não chamaram o técnico que é 

concursado aqui, tu não chegou a questionar isso 

 

Testemunha: Estranho até eu não achei porque, quando ele colocou 

essa situação para nós, ele disse assim, como é um assunto é grave, 

né, a gente sabe que uma denúncia é grave, então vamos tentar 

fazer aqui ver realmente se existe algo verídico nisso, para depois a 

gente fazer as atrativas, aí ele me chamou, eu entendi dessa forma, 

agora eu não sabia de dizer por que que ele não chamou Hector, não 

sei, não sei 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O Mello, tu tava na reuniãozinha, 

quando o Carlos Alexandre foi chamado lá das denúncias, né 

 

Testemunha: Como eu falei, ele pegou ele, chamou vai vir uma 

pessoa, assim, ele foi lá, me pediu para mim participar e a Ana 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Sim, tava participando, então né, a 

pergunta era essa, participou? 

 

Testemunha: Participei sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tá, das 130, das 133 constatação que 

foram feitas, quantas dessas o Carlos Alexandre foi que apontou 

para vocês onde tava irregularidade? 

 

Testemunha: Na verdade, é assim, ó, ele até mandou algumas 

ordens serviços, onde tinha irregularidade, mas nós não usamos 

aquilo para fazer o trabalho, o que que a gente fez, nós pegamos as 

ordens de serviço que tem no sistema, você vai lá, tu tem um 

relatório mensal, imprimimos e fomos atrás daquele daquelas horas 

de serviço para verificar, no primeiro momento, a gente verificou, se 

eu não me engano, foram oito, aí todas, todas as ordens, essas 

primeiras ruas, a gente foi no local, fotografou e arquivou, né, pegou 
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direitinho, passou as medidas, e no segundo momento, é não, daí 

nós, daí a gente ainda ficou mas oito são pouco, então eu e o Jean 

nós fomos e fizemos mais, foi bem, naquela época ali do feriado do 

dia 7, por aí, a gente fez mais, mais de 50, em várias ruas que a 

gente foi verificar, pegamos tudo que tava no sistema para verificar, 

entende 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É normal quando se existe uma direção, 

uma um diretor de uma empresa qualquer, ele conhecer passo a 

passo, uma linha de produção, né, o serviço, cada um presta e assim 

por dentro, o Ademir no Samae era essa pessoa, também que 

conhecia cada cada área, cada parte do Samae, ou não, ou não 

tinha conhecimento, na tua visão de quase sete anos trabalhando lá? 

 

Testemunha: Eu, por exemplo, eu eu acredito que ele deva ter esse 

conhecimento, mas eu nunca cheguei ó, como é que funciona, 

assim, assim, eu acredito que sim, né,  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ele como diretor, tu crê que ele conheça 

 

Testemunha: Mas eu não posso te afirmar você vai chegar aqui fazer 

um questionamento, ele vai te responder às perguntas, eu não sei, 

eu acredito que deveria, deveria de saber, apensar né Jeferson, a 

gente sabe que quando você tá num, existe vários setores, aonde 

você coloca pessoas, que essas pessoas têm que gerir para que 

trazer as informações, eu penso dessa forma, né,  

 

Vereador Jeferson Cardozo: E uma delas era o senhor que tinha 

cargo em comissão 

 

Testemunha: Exatamente 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu posso presumir que tu conhecia 

daquilo que tu fazia, então 
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Testemunha: Com certeza 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mello, porque que nunca se apurou 

nenhuma irregularidade em um ano e 8 meses desses vereadores, 

eram diversas denúncias que estão resultando nisso agora, nunca 

viram isso aí, nada aconteceu de errado lá, aí a pergunta que eu 

faço, Mello, era falta de vontade de querer resolver o problema ou 

era maldade de não querer resolver o problema?  

 

Testemunha: Isso eu não tenho como te responder, não, não 

conheço isso, o motivo, se existia algum motivo porque assim, você 

sabe que eu tinha uma função de atender todos os Vereadores, você 

sabia disso, o Livramento sabe, então tudo que vinha pra mim e que 

eu podia ir atrás e verificar e responder, eu respondia, você sabe 

disso, então agora isso aí eu não sei te dizer o porquê que não foi 

verificado, tanto que até algumas coisas, vou te dar um exemplo bem 

claro aqui da situação desse caso aqui que a gente tá vendo aqui de 

calçamento, a denúncia chegou dia 9 ou 10 de Agosto, nós ficamos 

trabalhando um mês para ter uma certeza e verificando, e depois ali 

no acho que vai ser no dia 6 ou 8 ali que que foi chamado as 

pessoas e ó tá aqui ó para pedir uma explicação 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mello, eu faço denúncia já desde janeiro 

do ano passado 

 

Testemunha: Não, é isso, né, eu acompanho 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Meus vídeos, então por que que o 

Presidente, o propriamente os cargos em comissão do Samae nunca 

fizeram nada com as denúncia que eu levava? 

 

Testemunha: Eu não tenho como te responder essa pergunta 

 



450 
 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, você falou algo muito 

interessante no início por Vereador Jonathan de que tu saiu e a 

conversa que passaram é que existia pressões para que sair 

 

Testemunha: Sim foi o que foi me passado, eu utilizei as palavras 

que ele utilizou 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu nunca ouviu na mídia que todas as 

pessoas foram exoneradas porque tinha suspeita de envolvimento 

em alguma coisa assim, nunca ouvisse isso? 

 

Testemunha: Eu até ouvi só que eu tô com a minha consciência bem 

tranquila. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu não tô lhe acusando, só tô 

apontando o que aconteceu 

 

Testemunha: A partir do momento que a pessoa fala que você é 

suspeito, diz que tem um suspeito, é uma acusação para mim, no 

meu entendimento, eu tô bem tranquilo quanto a isso, e no momento 

ele me disse aquilo, então, eu não adianta, foi colocado bem no 

começo aqui pra mim não mentir, tanto que ele não me, eu pedi mais 

quem, ele não falou, simplesmente ele falou pressão política, mas a 

gente sabe de onde é essa pressão, tranquilo, faz parte, vamos 

embora, vamos sair, né? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu pode me dizer de onde essa pressão 

vem, que eu não sei 

 

Testemunha: A mídia diz, né, dos Vereadores, né, só pode ser dos 

vereadores 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ah, os Vereadores que pressionaram 

para sair 
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Testemunha: Não sei, pode ser, então, assim ó, tô tranquilo, saí 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mello, a Ana foi recontratada 

 

Testemunha: Não sei, não sei 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não te causa estranheza isso que tão 

recontratando e tu não foi 

 

Testemunha: Até porque acho que às vezes tem algumas coisas que 

acontece na vida do cara para ter oportunidade, montei uma 

empresa minha em Blumenau, tô trabalhando lá junto com meu 

cunhado e tal, eu tô com ele lá, então tá bem tranquilo quanto a isso, 

tanto que estou aqui hoje para ajudar, bem tranquilo, eu sei disso aí 

que 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Na verdade tu tá aqui porque tu foi 

convocado, né, tu sabe disso né Mello? 

 

Testemunha: Tanto que assim, eu vim aqui buscar o meu, na minha 

intimação, só para ter ideia, eu vim aqui buscar, eu vim aqui porque 

eles não me acharam em casa, faltei um dia do serviço, disse "não, 

eu tô aqui ó, pode me entregar", tranquilo, estou muito de boa, sabe 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O que tu trabalha lá em Blumenau hoje? 

 

Testemunha: Lá em Blumenau eu tô trabalhando com meu cunhado 

lá, numa parte de refrigeração 

 

Vereador Jeferson Cardozo: De refrigeração trabalha hoje, certo? 

Mello, tu cuidou da parte também de reciclados lá, né? 

 

Testemunha: Cuidei, fui gerente de resíduos sólidos 
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Vereador Jeferson Cardozo: Tu teve algum parente que teve uma 

cooperativa lá? 

 

Testemunha: Eu vou te responder a pergunta, mas isso está ligado 

ao assunto? Eu pergunto pra, eu posse responder tranquilamente, só 

quero pedir se isso tá ligado ao assunto 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tá ligado, tá ligado 

 

Testemunha: Tá ligado? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tá ligado 

 

Testemunha: Não, não tenho nenhum parente na cooperativa 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não tem nenhum parante? 

 

Testemunha: Não, não tenho nenhum parente, nada, você pode até 

verificar se existe algum com meu sobrenome 

 

 Vereador Jeferson Cardozo: Não, não é só uma pergunta 

 

Testemunha: Não tem, ajudei muitas cooperativas, mas não tenho 

nenhum parente 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O Mello, na parte de almoxarifado, nós 

já ouvimos o depoimento das duas pessoas lá do almoxarifado, 

porque que o Ademir Izidoro se apegava a pessoas que não 

entendiam daquilo que estavam fazendo para cuidar de um 

departamento tão importante como era o almoxarifado, que não tinha 

controle algum? 

 

Testemunha: Mas eu não entendi, 
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Vereador Jeferson Cardozo: Vamos lá, tem duas pessoas lá que não 

são técnicas para cuidar dessa parte do almoxarifado, um era 

encanador e outro era auxiliar de serviços gerais 

 

Testemunha: O auxiliar de serviços gerais pode atuar em qualquer 

atividade, né 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas a gente vê que não tem condição 

nenhuma, pelo que a gente viu ali, de fazer anotações, enfim, não 

tinha controle, porque que o Ademir Izidoro indicava esses pessoas? 

 

Testemunha: Não sei te responder 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas tu chegou a ir no almoxarifado 

alguma vez? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu nunca chegou a fazer uma sugestão, 

o Ademir, lá tá ruim, lá não tem controle, porque tu observou essa 

falta de controle lá, não? 

 

Testemunha: É que na verdade, assim, os controles existem, você 

sabe disso, que existe, se são bem feitos ou não, você vai lá pegar o 

material, existe lá uma solicitação, a pessoa que tá lá dentro ela tem 

que entregar, em ão tenho certeza, mas parece-me que tem uma 

câmera que tá lá dentro, tem o CCO lá dentro que controla, nos finais 

de semana, por exemplo, ah, a chave, a chave ela tem, tem um 

controle quando tem os plantonistas, que a gente fica com a chave, à 

noite tem o CCO que fica, com  a chave, os controles existem, agora 

vocês estão sendo utilizados da forma correta aí eu não sabia te 

dizer 

 



454 
 

 

 
Vereador Jeferson Cardozo: Tu consegue fazer uma presunção de 

quanto que chega de areia lá, assim ó, tem tanto, chegou no 

caminhão? 

 

Testemunha: Eu não trabalhei, eu não trabalhei no almoxarifado 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não não, só estou perguntando, tu tá 

falando que tem controle, e eu digo que não tem 

 

Testemunha: Não eu tô te falando que existe os controles, talvez não 

estão sendo utilizados, isso eu falei para você, agora eu não tenho 

como presumir quando 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu nunca sugeriu para o Ademir Izidoro 

fazer uma troca ali de pessoas, de botar pessoas, né, que sejam 

daquela área 

 

Testemunha: Nunca tive esse envolvimento nesse sentido aí 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu sabe por que que não tinha um 

computador para fazer lançamento ao vivo do que chegava no 

almoxarifado?  

 

Testemunha: Mas tem um computador no almoxarifado 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, lá no almoxarifado [...] 

 

Testemunha: Tem três computador 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Fui lá e não tinha 

 

Testemunha: Quais tu tá falando 
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Vereador Jeferson Cardozo: Almoxarifado do Água Verde lá perto da 

Vila Rau, na verdade 

 

Testemunha: Ah, esse que tu diz aqui perto, aquele que hoje era 

alugado ali 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Isso 

 

Testemunha: É que na verdade o que acontece é que eles recebiam 

ali o canhotinho e depois eles passavam para o almoxarifado da 

entrada, né 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então, passava por três pessoas, uma 

diferença, pra fazer o controle 

 

Testemunha: Mas porque três 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Se chegava uma pessoa ela não fazia o 

lançamento porque não tinha computador, daí mandava pra frente 

pra outro fazer, não é isso? 

 

Testemunha: Não, recebiam aqui e encaminhava aqui pra central pra 

eles fazerem o controle 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Recebi aqui, então um saco de cimento 

era descarregado aqui, depois era levado lá 

 

Testemunha: Saco de cimento no início era lá no Samae, vinha até 

lá, tinha uma pessoa que vinha verificar 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E areia 

 

Testemunha: Areia aqui, no depósito, né 
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Vereador Jeferson Cardozo: No depósito, que é o almoxarifado, que 

tu fala que era o alugado 

 

Testemunha: Aquele almoxarifado que era locado 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Isso, daí como é que fazia esse controle 

lá com o computador lá, quando chegava 

 

Testemunha: Lá não tinha computador, lá não tinha, o central tinha 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Essa questão da Odeli Vargas, tu 

chegou a participar de alguma licitação de apuração, de abertura de 

envelopes?  

 

Testemunha: Não não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nunca chegou a participar 

 

Testemunha: Não porque tem os pregoeiros, a gente não é habilitado 

para isso. Não existe uma equipe, nunca participei 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo, certo, você tava no dia em que o 

Laércio foi afastado do cargo lá, o Laércio e a Evania, você estava 

presente nesse dia? 

 

Testemunha: Eu estava no Samae 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Sim, mas tu participou dessa 

exoneração? 

 

Testemunha: Não não, porque eu não assinado portaria nada, não 

tem como 
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Vereador Jeferson Cardozo: Tu sabes me dizer também, Mello, que 

você pegou no dia 7 de março, aliás, a Odeli Vargas apresentou a 

defesa final dessa apuração que vocês fizeram e no mesmo dia já foi 

um relatório de 76 páginas, decisão final, e daí todo mundo foi 

exonerado, inclusive o Ademir Izidoro, nesse mesmo dia, porque foi 

feito às pressas assim?  

 

Testemunha: Isso eu não tenho conhecimento, porque eu não 

participo dessa comissão, né? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O Ademir Izidoro te chamou para fazer 

essas apurações porque era muito próximo a você, a ponto de de 

repente poder chegar a ter alguma coisa, do poder levar para ele que 

pudesse ter envolvimento dele nesse caso 

 

Testemunha: Eu acredito que não, né 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, é porque é muito estranho, um 

relatório de 76 páginas ser feito no mesmo dia, ele ter chamado 

pessoas da confiança dele para fazer essas apurações 

 

Testemunha: Ah, eu tô, eu tô falando, tô falando a questão do quê, 

porque assim ó, não sei se já falaram pra ti, mas pra que que é o 

entendimento é quando a gente foi chamado pra fazer, o que que a 

gente fez, a gente foi no local, verificou as ordens de serviço, ó tá 

aqui ó, o que a gente constatou. Isso não bate com isso aqui, daí pra 

frente ele deu a sequência, daí disse aquela comissão que trabalha 

em processo administrativo, que faz avaliação, daí pra frente eu perdi 

o contato, eles que pegaram foram as tratativas e a gente ficou 

neutro pra não ter nenhum tipo de influência, tanto que eu não sei se 

vocês já chamaram, vão chamar essa comissão, ela tem todas as 

informações no sentido de como eles procederam, se eles forem 

fazer tudo de novo ou não o que a gente fez foi uma situação para 

levantar, constatar um fato se existia ou não a irregularidade, diante 



458 
 

 

dos documentos, existe, agora tem que ir lá e verificar e fazer uma 

constatação vocês e oficializar isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Isso, porque o Ademir Izidoro não 

oficializou já de imediato, porque primeiro ele quis fazer essa 

constatação, porque de praxe, chega uma denúncia e vai ser feita 

apuração, se abre uma ordem, né, escuta, aconteceu isso e aquilo, 

tá indo, tô determinando, tô designando, esse é, aquele para fazer 

parte disso, porque que primeiro ele mandou dois de confiança dele 

para fazer isso, para depois então abrir uma comissão propriamente? 

 

Testemunha: Eu não sei te dizer um motivo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tá é complicado 

 

Testemunha: Desculpa, Vereador Jeferson, mas é a mesma coisa 

assim ó, você é o Jeferson, eu sou o Giovane e você é meu 

subordinado, você chega e pede pra mim executar uma coisa, eu vou 

lá vou fazer, o tá aqui, o que eu percebi tá aqui, agora taí a 

informação 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Porque parece que é mais uma 

apuração privada do Ademir Izidoro, essa que vocês dois fizeram, do 

que propriamente pública em função da instituição, tá me 

entendendo? 

 

Testemunha: Isso foi um negócio tão rápido porque, pelo que eu 

entendi, no sentimento dele é que ele não queria levantar um algo 

que ele não tinha certeza, não sei 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ou que não queria levantar de repente 

também 
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Testemunha: Mas só que assim tá no sistema, né, Jeferson, você 

não tem o que dizer que não tá, tá no sistema, tu pega as ordens de 

serviço, tu pode pedir hoje lá, elas estão todas no sistema e poucas 

horas elas estão no sistema, como foi fechada e tem a baixa e tem a 

física, que a física eles têm que pegar para levar até no local verificar 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O Carlos Alexandre me informou e nos 

informou que algumas vezes se reuniu contigo, né, pra passar alguns 

lugares que tinha, inclusive ele tem mensagem de texto disso, 

procede isso? 

 

Testemunha: Procede, teve uma vez que eu fui pra pedir pra ele pra 

ver se ele tinha alguma informação e tal, já que ele já fez a denúncia 

e tal 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas porque que você se encontrava 

escondido, eu não entendia essa, ele falou que tu sempre queria se 

encontrar escondido com ele 

 

Testemunha: Aí não, aí então não, era ele que solicitava que fosse 

em local onde tivesse visibilidade porque ele tava preocupado da 

situação, só por isso, pela denúncia que ele tinha feito, era ele que 

escolhia o ambiente no sentido de que ele tava com medo que 

pudesse acontecer alguma coisa com ele e tal de ter feito essa 

denúncia, só isso, simplesmente isso. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu chegou a conhecer o Marcelo, o 

dono da Odeli Vargas, ali? 

 

Testemunha: Sim, eu conheço 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O Marcelino Vargas 

 

Testemunha: Uma pessoa conhecida 
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Ao ser perguntado se alguma vez chegou a ir na empresa, respondeu que 

não, se alguma vez recebeu presente ou uma cesta de final de ano, respondeu que 

não e desconhece que outros servidores do Samae tenham recebido. Sobre a 

Evania, respondeu que n]ao sabe quem indicou, mas ela entrou em 2013 e a 

testemunha em 2014. Que o Laércio também já estava lá, mas não tem certeza se já 

estava como supervisor, acredita que ele trabalhava sem comissão, acreditando que 

só depois o Laércio foi promovido. 

 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu, nesse período que ficou de sete 

anos, tu nunca constatou no teu ambiente, ele trabalhar alguma 

irregularidade é ponto de levar pra Presidente da autarquia?  

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nunca constatasse, passou por quantos 

setores? Cinco setores, mais ou menos, foi né 

 

Testemunha: Mas era os setores distintos, né 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Sim sim, diferente, mas cada setor 

deste passou no que achou uma irregularidade 

 

Testemunha: Por exemplo, trabalhei em frotas, era uma situação, 

resíduos sólidos, a gente iniciou o projeto e depois eu trabalhei em 

assessorias e por último quando eu tava lá, acho que fiquei, não sei 

se fiquei 60 dias, como diretor administrativo, onde a gente tava 

conversando todo um planejamento, tudo mais, daí se encerrou por 

ali né 

 

Testemunha: Tu já emprestou dinheiro para Ademir Izidoro?  
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Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu já doou para o partido dele dinheiro?  

 

Testemunha: Já 

 
Ao ser perguntando quantas vezes fez doações, respondeu não se 

lembrar, mas que faz parte da executiva do partido, e todas as doações foram 

voluntárias e fora de campanha. Encerradas as perguntas do Vereador Jeferson, foi 

passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento (00:42:15) 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Agora eu fiquei curioso com essas 

doações para o partido, isso era uma doação recorrente mensal, 

como funcionava?  

 

Testemunha: Tá, eu posso, isso faz parte do seu depoimento ou 

não? 

 
 

Diante do questionamento feito pela testemunha, os Vereadores 

discutiram se as doações à partidos políticos poderiam ser objeto de 

questionamentos, tendo o Presidente da CPI intervindo e feito as suas 

considerações. Concluída as manifestações, o depoimento seguiu:  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu queria entender Giovana como 

eram feitas essas doações, eram mensais, era anual, qual que era o 

valor 

 

Testemunha: Sim eram recorrentes, eu fazia e faço 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Um aparte aqui para mim fazer outro 

questionamento, depois que tu saiu, tu doou mais, continuou doando 

para o partido após a saída? 
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Testemunha: Sim, eu sou do partido, eu acho que a gente tem que 

ter esse entendimento. Teve uma situação, um ciclo que se encerrou, 

mas eu sou do Progressista, então não tem porque eu deixar ou não, 

até porque, ah, como você mesmo citou, um foi contratado, outro 

não, simplesmente 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Essas situações são feitas, através de 

transferência bancária? 

 

Testemunha: Isso tem boleto, tudo certinho, você vai no banco, tá ali, 

você é declarado, tudo certinho 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Qual que é o valor 

 

Testemunha: R$100, R$50, R$150,00 aí depende do que você 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tu escolhe o valor da doação por mês 

 

Testemunha: Sim, vem ali no boleto e eu escolhi, eu quero doar 100 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E todo mês você faz doação? 

 

Testemunha: Sim, eu faço 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você fazia quando era contratado do 

Samae 

 

Testemunha: Desde que eu me filiei no partido eu faço doação? 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Até os dias de hoje? 

 

Testemunha: Sim 
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Vereador Rodrigo Livramento: E você consegue demonstrar as 

doações que foram feitas nos últimos dois anos, por exemplo, se for 

solicitado? 

 

Testemunha: Mas, para que motivo, consigo 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu tô fazendo uma pergunta, eu quero 

entender se as pessoas doações elas eram voluntárias ou serão 

vinculadas ao cargo que você ocupava 

 

Testemunha: Não, para mim, era voluntário 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É isso que eu quero entender, você 

consegue demonstrar? 

 

Testemunha: Do último ano eu consigo, que foi feito o boleto antes, 

você fazia através de depósito 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Qual que eram os valores que você 

doava 

 

Testemunha: R$100, acabei de falar 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Todo mês?  

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E eles permanecem inalterados desde 

que você saiu do cargo 

 

Testemunha: Sim sim, não, no começo acho que era R$ 50,00, não 

me lembro, depois aumentou para 100 

 



464 
 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Giovane, pergunta sincera, quanto 

tempo durou aquela apuração inicial que o Ademir Izidoro perguntou 

para vocês? 

 

Testemunha: Nós começamos, ali pelo dia 10, 12, acho que foi, foi 

ali, uns 10, 15 dias, mais ou menos 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Uns 10, 15 dias, vocês verificaram 

irregularidade e qual foi a reação do Ademir Isidoro quando ele 

descobriu que tinha um desvio, que tinha irregularidade? 

 

Testemunha: Simplesmente, ele pegou e tocou para frente, né, 

porque nós entregamos para ele, se assustou, se espantou com 

aquilo, passou para frente, que é o processo administrativo, né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Isso foi em que mês? 

 

Testemunha: Isso porque as situações se findou no finalzinho de 

agosto, já foi no início do mês de setembro, ali, entre 6, 7, 8, 9, por aí 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Demorou uns 15 dias para vocês 

verificarem para ele? 

 

Testemunha: Exatamente 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É isso e por que que demorou mais de 

setembro, outubro, novembro, dezembro, janeiro, fevereiro, quando 

que ele foi exonerado, março, para ele concluir o processo 

administrativo, o que que demorou tantos meses, se vocês 

verificaram a irregularidade em apenas alguns dias? 

 

Testemunha: Aí você tem que chamar a comissão e perguntar para 

elas, porque elas que tavam fazendo o processo, aí eu não tenho 

essa informação para te responder 
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Vereador Rodrigo Livramento: Eu tô tentando entender, Giovani, 

porque você falou anteriormente algumas vezes, isso me deixou 

marcado, abre aspas, como era um fato bastante delicado, ele pediu 

para a gente ver vocês abriram, primeiro, ele mandou vocês 

averiguarem, para depois tomar uma atitude, ver se algo era verídico 

se algo era verídico, para depois iniciar as tratativas, esse algo era 

verídico, o levantamento inicial foi feito para fazer a constatação, foi 

constatado, não queria levantar algo que não tinha certeza? Teve a 

certeza, porque que que demorou tanto tempo, e por que que depois, 

voltar na pergunta do Vereador Jeferson, porque que foi no dia que 

ele foi exonerado que foi concluído o relatório? 

 

Testemunha: Eu não tenho essa resposta para você, não sei te 

explicar o porquê disso, tanto que ali, nós já não estávamos mais 

envolvidos no processo, daí existe uma comissão, vocês têm 

conhecimento que existe essa comissão? 

 

Vereador Rodrigo Livramento: A comissão tava retardando os 

processos, tava dando normal, 

 

Testemunha: Não sei. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E tu, na tua opinião, tu constatou isso 

em 15 dias junto com a Ana e repassou ao Ademir porque que 

demorou seis meses? 

 

Testemunha: Aí eu não sei te responder, porque que acontece a 

comissão tem todos os seus trâmites, porque tu acha que eles não 

pegaram tudo aquilo que a gente fez? Eu acredito que eles fizeram, 

tudo de volta 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Claro iria demorar mais 10/15 dias 
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Testemunha: Não sei, não sei, só que nós não fizemos todas eu falei 

que nós temos as primeiras oito e mais umas 50 e poucas, e no total, 

tinha mais quase 140, do mês  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Vamos dizer que demorava um mês 

pra fazer 

 

Testemunha: Essa informação eu não tenho para te dizer, o que eu 

vou falar é que eu vou estar mentindo, eu não tenho como te explicar 

o porquê desse 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu tô perguntando se você não 

souber, tá tudo certo você dizer que não sabe, mas eu preciso tentar 

entender essa situação, tu percebe 

 

Testemunha: Eu concordo com você só que aí foi o que eu comentei, 

se você chamaram ou não vão chamar, tem que chamar a comissão 

para dar essa explicações para vocês, esse entendimento que eles 

vão ter, todos os cronogramas, que ele foi feito, que ele não foi feito, 

eu vou te dar um exemplo de algumas dessas ordem de serviço que 

a gente fez, depois, no segundo plano, teve lugares que a gente três, 

quatro vezes a gente conversou com vizinhos, perguntando: "Ô, teve 

alguém, teve alguma intervenção aqui do Samae, foi feita alguma 

obra ou não?" "Ti tu ia de manhã, não tava e à tarde, outro dia, então 

o processo, o porquê demorou, eu não sei te explicar, por motivo 

 

A testemunha esclareceu que as conversas com o Carlos Alexandre, não 

foram feitas no Samae atendendo ao pedido do próprio denunciante, que um dos 

encontros foi no local da na obra que ele estava e outra próximo ao Centro de 

Inovação, que sentia uma preocupação do Carlos Alexandre em não ser visto, que 

não sabe se existia um medo ou ameaça. Se houve alguma tentativa de abafar o 

caso, a testemunha negou. Se houveram outras denúncias, a testemunha informou 

que em uma das oportunidades o Carlos Alexandre se fez acompanhado de outra 
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pessoa que pediu anonimato. Que nessa conversa foi o mesmo conteúdo de 

denúncia do Carlos Alexandre.  

Que as denúncias eram sobre as medições e rasuras no verso das 

ordens de serviço. Se em algum momento houve denúncia de desvio de material do 

almoxarifado, respondeu que sim, porém, o próprio Carlos não tinha nenhuma prova 

acerca das acusações. Da mesma forma, confirmou que teve denúncia sobre 

recebimento de presentes, porém, negou que tenha tido denúncias de favorecimento 

de licitação. O Vereador questionou sobre as apurais iniciais dessas irregularidades: 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você que acompanhou essas 

apurações iniciais, consegue nos dizer quais foram os procedimentos 

corrigidos para que não acontecessem mais? 

 

Testemunha: Não na época, já em seguida, já depois que passou 

esse período aí, o contrato foi rompido, tanto ficou um tempo lá sem 

executar isso aí e depois, quando eu, quando eu saí do Samae ainda 

tá, nós estamos com problema que não tinha empresa contratada 

para fazer isso já lá em março, quando você ainda tava, tinha vários 

problemas que quem tava até nos auxiliando nisso aí na época, aí 

era a Prefeitura e daí eu não sei qual é o procedimento que foi 

tomado, depois daqui, eu não sei.  

 

Vereador Rodrigo Livramento: É um esquema como esse que está 

sendo investigado, precisaria ter participação de alguém dentro do 

Samae para funcionar 

 

Testemunha: Participação dentro da Samae, não sei te dizer 

 
 

O Vereador questionou sobre as exigências do termo de referência, tendo 

a testemunha afirmado que foi constatado nos contratos, mas não soube explicar o 

porque dos requisitos no contrato. 
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Passado a palavra aos questionamentos do Vereador Ronnie Lux 

(00:57:31), o Vereador questionou sobre os pagamentos do contrato da Odeli e 

Vargas, se existia uma pressão para antecipação de pagamento, tendo a 

testemunha afirmado que desconhece.  

Sobre desvio de materiais, se tem conhecimento que o Carlos Alexandre 

desviou materiais do Samae para outras obras, afirmou desconhecer. Da mesma 

forma o Vereador questionou se era possível retirar material do Samae sem controle 

ou registro, tendo a testemunha afirmado que desconhece, porém, sobre o controle 

de materiais no final de semana esclareceu:  

  
Testemunha: Como até já havia comentado, no final de semana 

existe um plantão e existe o CCO que controla toda a parte de 

telemetria, eles ficam lá 24 horas, sempre tem uma pessoa lá no 

final, o plantão é uma equipe que eles trabalham sábado, domingos e 

feriados, e dentro desse plantão, existe um líder, que é ele, e tem 

uma pessoa que é designada para o almoxarifado central, e fora dos 

horários comerciais, onde que, à noite, que se existe alguma 

eventualidade que eles têm lá, eles pegam, na época, pegavam 

achado, e durante plantão, tem o almoxarife plantonista que ele tem 

que ficar ali, tem que abrir, teria que ter lá, abrir aquele outro que 

tinha na época, essa era a responsabilidade, esse era o controle e o 

controle normal, como era feito durante a semana, com um console e 

tal. 

 
A testemunha esclareceu como era a escala de plantão nos finais de 

semana no setor de obras e almoxarifado. Por fim, esclareceu que atualmente 

trabalha na iniciativa privada. 

Sem mais questionamentos, o depoimento foi encerrado. 

 

2.3.2.30 Onésimo Sell 
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No dia 07/11/2022, no Plenário da Câmara de Vereadores, foi ouvida a 

testemunha Onésimo Sell, Diretor-Presidente do Samae, convocado por meio do 

Ofício n. 84/2022-CPI, devidamente compromissado. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este iniciou os seus 

questionamentos, perguntado se momento que o senhor assumiu a presidência do 

Samae, encontrou alguma irregularidade que merece investigação, tendo a 

testemunha respondido: 

 

Testemunha:  Vereador eu não encontrei nenhuma irregularidade, 

não, desde que eu assumi, tanto que não houve uma transição e 

tanto que eu entrei, dei sequência imediata nos trabalhos e 

procedimentos dos projetos que estavam lá já encaminhados pelos 

ex-presidentes 

 

Vereador Jonathan Reinke: O senhor recebeu por funcionários ou 

pessoas externas ao quadro outras denúncias? 

 

Vereador Jonathan Reinke: Nós temos o canal aberto ainda, né, via 

WhatsApp, nós temos lá assim denúncias que estão transcorrendo e 

referente ao processo, não, não recebemos, desde o dia 4, alguma 

denúncia nesse sentido, 

 

Vereador Jonathan Reinke: Quanto a nenhum contrato? 

 

Testemunha: 4 de julho, 5 de julho, foi o meu ingresso no Samae, 

não  

 

Vereador Jonathan Reinke: Nenhuma denúncia contra nenhum outro 

contrato 

 

Testemunha: Não 
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Vereador Jonathan Reinke: Quanto à empresa Odeli Vargas, a gente 

já ouviu em outros depoimentos que foram constatados algumas 

aferições feitas de maneira indevida e estava sendo investigado, 

aferições mais antigas, notas de serviços mais antigos, e isso está 

ainda em período de investigação interna, e eu gostaria de saber do 

Senhor o que que vai acontecer se realmente for identificado que foi 

feito o pagamento de alguma nota num valor a mais do que pelo 

serviço executado? 

 

Testemunha: Bom, é naturalmente, se comprovarem que houve 

qualquer tipo de irregularidade ou pagamento em duplicidade ou 

além do que foi feito pela execução da obra, os responsáveis serão 

punidos, mesmo porque existe também um processo além da CPI 

andando em paralelo no Ministério Público, então, logo chegarem as 

conclusões, nós vamos determinar e seguir com as punições, de 

acordo com a comissão, as orientações que nós vamos receber de 

vocês ou do Ministério Público 

 

Findada as perguntas do Vereador Jonathan, foi passada a palavra ao 

Vereador Jeferson Cardozo (00:06:09): 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Presidente, com a saída de Ademir 

Izidoro com exoneração do Ademir Izidoro, com ele foram 

exonerados diversos outros servidores públicos, posteriormente, com 

o ingresso do Gustavo Roweder à presidência do Samae, mais 

alguns foram também exonerados, dentre eles existe a Ana Carolina 

que foi agora recentemente contratada, o que se deu nessa 

contratação dela? 

 

Testemunha: Vereador, quando eu assumi, dia 5 de julho, e como 

não houve uma transição, a primeira coisa que eu fiz, durante os 30 

dias, foi conversar com todas as pessoas que foram mudadas de 

função, para entender o motivo e também para entender o fluxo dos 
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trabalhos, dos processos e dos procedimentos internos, na verdade, 

não é recontratar, eu não diria assim, mas sim realocados 

novamente, duas ou três pessoas em funções importantes, ela tem 

uma vasta experiência, ela é formada na área e, com certeza, como 

assessora da presidência, ela é muito importante para o bom 

desempenho dos trabalhos. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo, ela esteve agora há pouco aqui 

também de ponto e pelo pouco que a gente coletou de perguntas, a 

gente não consegue compreender esse vasto conhecimento que ela 

tem, porque ela não sabe do almoxarifado, não sabe basicamente 

nada, ela era uma pessoa de extrema confiança, pelo que se deu no 

depoimento do Ademir Izidoro, que você contratou 

 

Testemunha: Não, não, ninguém daqueles que voltaram para suas 

funções, que são importantes, está sob influência de alguém externo, 

a decisão é do Presidente Onésimo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: A questão da publicidade, Gustavo 

Roweder saiu do Samae, boletim de ocorrência feito por ameaça 

pelo proprietário da empresa de publicidade, da agência de 

publicidade, a pergunta que eu lhe faço é, o Prefeito ficou sabendo, 

pelo depoimento do Gustavo Roweder, ele informou superior dele, 

que era o Prefeito, e a pergunta que eu lhe faço, porque que 

recontratou alguém que ameaçou outro Presidente, o senhor foi 

ameaçado também a recontratar?  

 

Testemunha: Não, não, eu não fui ameaçado, também não tem 

conhecimento dessas ameaças, mesmo porque eu não tenho, não 

conheço o ex-presidente, não tenho vínculos, né, com ele, e a 

sequência de publicidade, por exemplo, ela está dentro, do que é o 

correto, né, então não vi problema algum 
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Vereador Jeferson Cardozo: O prefeito de Jaraguá do Sul não tomou 

nenhuma providência com relação a essa ameaça? 

 

Testemunha: É como eu falei, vereador, não tenho conhecimento 

dessa ameaça, né, isso do dia 5 de julho para cá eu não tenho 

entrado em contato com ninguém e simplesmente só tocado os 

projetos do Samae 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O almoxarifado do Samae, nós já 

coletamos depoimento dos dois que trabalham, das dos dois 

servidores que trabalham lá no Samae, a pergunta que eu lhe faço: o 

almoxarifado continua da mesma forma a qual estava em questões 

de controle ou teve alguma mudança substancial nessa parte de 

controle? 

 

Testemunha: Já fizemos algumas alterações, a questão desse 

sistema, né, pra gente deixar lá uma média mínima de falta de 

produtos, por exemplo, no sistema que a gente tem, então algumas 

ações já foram tomadas e algumas ainda estão sendo redirecionadas 

por falta de, do sistema em se ter essa agilidade para nós termos 

esse controle mais transparente, isso tudo também vai melhorar com 

o novo almoxarifado central 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Porque na Samae o valor do metro 

quadrado das lajotas é 50% maior até do que o da prefeitura? 

 

Testemunha: Bom, não Samae nós temos lá a questão de serviços 

contínuos, né, que por exemplo, quando você faz uma ampliação de 

rede de água e esgoto, que é uma vala em ruas de paralelepípedo, 

lajota ou paver, e também temos serviços localizados como acontece 

no vazamento ou alguma questão de drenagem, né, que a boca de 

lobo, então no Samae hoje nós temos um trabalho de calceteiros até 

o preço dos dois serviços é o mesmo, que eu acho que também 

poderia estar sofrendo alguma melhoria nesse sentido porque você 
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porque que você contrata o serviço e nem sempre, por exemplo, na 

grande maioria dos conceitos de erosão, para você entender se lá no 

dia da erosão tem um buraco aberto de um metro quadrado, na hora 

do conserto é obviamente é necessário que esse buraco seja feito 

maior, né, para você ter acesso ao conserto e depois para você 

poder deixar a rua novamente nivelada como estava antes 

 

Vereador Jeferson Cardozo: No edital de licitação das empresas 

calceteira prever engenheiro arquiteto, rolo compressor, 

retroescavadeira, e o Samae dava tudo isso, o senhor sabe me dizer 

o motivo? 

 

Testemunha: Não tenho conhecimento 

Vereador Jeferson Cardozo: Hoje continua sendo assim 

 

Testemunha: Hoje nós fizemos as alterações, inclusive nós 

chamamos os responsáveis das empresas para que coloquem mais 

equipes porque nós precisamos dar mais fluidez e mais rapidez nos 

concertos e as empresas são responsáveis 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas com relação à pergunta que eu lhe 

fiz da máquina, rolo compressor, hoje ainda também é terceirizado 

pelo Samae ou é a empresa 

 

Testemunha: A empresa é responsável pelos conselhos 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ela que vai contratar ela com a 

retroescavadeira, rolo compressor e assim por diante 

 

Testemunha: Ela que vai ser responsável na verdade pelo conserto 

da erosão, o conserto do trabalho do vazamento em si é o Samae 

que faz, a empresa calceteira eles são responsáveis em refazer o 

calçamento 
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Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, é que na gestão anterior, 

então, previa isso no contrato e o Samae acabava fazendo esse 

serviço que era para a empresa calceiteira fazer, então a pergunta 

que se dá essa, né, continua sendo assim, não, agora o Samae 

serviços separados 

 

Testemunha: Separados, exatamente, inclusive as empresas são 

notificadas, né 

 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, é com relação à areia, nós 

tínhamos bastante denúncia e já foi ouvir também diversas pessoas 

numa questão de resistência numa compra de uma balança de 

pesagem porque é humanamente impossível, primeiramente, confiar 

naquele ticket de balança que vem uma empresa sem se certifique 

quando adentra no Samae, o segundo ex-presidente do Samae é 

muito mais fácil e lá e medir, olhar e achar que tá certo a medida 

como é que está hoje? 

 

Testemunha: Hoje nós fizemos o controle, o caminhão entra, né, nós 

dependências nós temos uma guarita pequena lá que tem um 

funcionário que confere o volume da carga, o caminhão descarrega e 

antes de sair ele levanta a caçamba para o funcionário verificar se 

realmente foi descarregado, isso é um dos das ideias do projeto que 

o Gustavo deixou encaminhado que é a implantação da balança e 

que eu acredito que agora em 2023 ela vai conseguir ser executada, 

nós vamos implantar uma balança lá, sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, com relação ao controle de 

lajotas e a compra de lajotas, o Samae hoje está comprando as 

lajotas e indo para o pátio de almoxarifado ou tá indo direto para as 

obras?  
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Testemunha: Todo o material ele vem para o centro do Samae, que é 

nosso objetivo e a nossa meta de criar esse, esse almoxarifado 

central para a gente poder ter um melhor controle e depois 

comparado com os serviços executados, tanto que um dos serviços 

que a gente já mudou no sistema e que os funcionários eles 

precisam tirar foto antes e do depois para comparar essas medições 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, o ex-presidente do Samae 

informou que o controle de lajota era feito no papel por um servidor 

que não tinha computador, não tinha nada, aquele papelzinho 

pegava, dava para outro e o outro pegava e lançava no sistema, né, 

e muitas das vezes o próprio servidor nem acompanhava a 

colocação dessas lajotas dentro de caminhões de terceiros que ia 

levar para obra, o que que mudou nesse quesito, hoje tem um 

controle efetivo com meio disponibilidade e eletrônica para fazer 

lançamento automático já ali ou ainda é na base do papel? 

 

Testemunha: Nossos funcionários eles recebem uma ordem de 

serviço, ela é tanto no papel como online porque cada um tem um 

tablet à disposição onde sai o número da ordem de serviço, a data, e 

depois a metragem de execução com as fotos 

 
Findado os questionamentos do Vereador Jeferson, foi passada a palavra 

ao Vereador Rodrigo Livramento (00:15:10). 

 
Vereador Rodrigo Livramento: A Ana Carolina está em um cargo de 

comissão, atual que é a função que ela ocupa hoje?  

 

Testemunha: Ela ocupa a função de assessoria da presidência 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Por que que ela foi contratada?  
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Testemunha: Ela é servidora há 11 anos na casa efetiva, né, ela não 

é contratada como cargo comissionado externo, ela foi realocada 

dentro da autarquia 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E por que que ela foi para ocupar esse 

cargo de assessoria da presidência? 

 

Testemunha: Como falei antes, né, nos primeiros 30 dias eu procurei 

conversar com bastante funcionários, né, para entender o fluxo de 

cada setor e a importância de cada pessoa na função que 

desempenhava, então algumas pessoas, como por exemplo, eu tinha 

um analista econômico-financeiro no setor de licitações para nós 

termos a liberação de qualquer ampliação de rede de água e esgoto, 

nós temos que ter uma análise econômica-financeira e esse quadro 

estava desocupado, assim como a assessoria da presidência, 

importante porque ela não cuida só apenas de atendimentos, ela 

acompanha e faz todo um planejamento entre as diretorias para 

adiantar esse processo para a presidência. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Sim, eu achei interessante que você 

falou no seu relato, que assim como esse cargo estava desocupado, 

a assessoria, só que a assessoria não tava desocupada, de novo, 

repito a pergunta, porque chama ela para assessoria?  

 

Testemunha: Chamei a Ana Carolina pela vasta experiência que ela 

já ocupou nessa função, né, e pelo conhecimento que ela tem da 

autarquia e dos serviços 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Existe alguma outra pessoa que 

poderia ocupar esse cargo 

 

Testemunha: Hoje, eu não tenho esse conhecimento, porque como 

eu disse, né, eu procurei me inteirar de tudo o que estava 
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acontecendo, de projetos em andamento, e pela experiência que Ana 

tem, eu acho que agora ela é importante nessa função 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E a pessoa que ocupava o cargo de 

assessora da presidência, quando você chegou, qual foi a falha que 

ela cometeu para ser exonerada ou realocada? 

 

Testemunha: Ela não cometeu falhas, porém, ela é uma agente 

administrativa, e hoje ela está trabalhando na área comercial, ela tem 

um papel para desempenhar de atendimento, né, também ao público, 

como também trabalhou no setor de obras 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ela me parecia uma pessoa bastante 

competente, bastante competente, com uma formação invejável, qual 

foi a falha que ela cometeu para sair da assessoria da presidência? 

 

Testemunha: Já disse, Vereador, ela não cometeu fala nenhuma, 

mas o Presidente, um gestor de qualquer empresa, ele escolhe os 

membros da sua equipe 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas qual foi a motivação? 

 

Testemunha: Eu acredito que, no começo, até tinha tinham, né, já 

disse que algumas pessoas, né, como ela, ela não exerceria a 

função em si como assessora, né, e ela foi importante no setor de 

obras, como agora ela está realocada no setor comercial de 

atendimento 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ana Carolina, você sabe qual foi a 

razão da demissão dela?  

 

Testemunha: Não sei dizer qual foi a razão, nem dela e nem de 

outras várias pessoas, né, que foram substituídas e realocadas 
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Vereador Rodrigo Livramento: Quando você conversou com ela, 

você não questionou a razão da demissão dela? 

 

Testemunha: Eu conversei com todos os funcionários, né, não houve 

razão assim que me explicaram porque que foi trocado, eu sei que 

foram trocadas mais 10 pessoas de suas funções sem conversar, né, 

então eu fui para lá para reorganizar, então algumas pessoas 

coloquei de volta, justamente para o bom andamento da casa 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu tô tentando entender a razão 

dessa contratação, você conversou com ela, Ana Carolina, antes de 

decidir recolocá-la como assessora da presidência, é naturalmente, 

você fez uma avaliação, como você bem disse, é um critério da 

presidência, agora, o que nos espanta é que ela estava em um cargo 

muito importante, de um do antigo Diretor-Presidente da Ademir 

Izidoro, e ela foi retirada do cargo logo que o Ademir Izidoro saiu da 

autarquia, por qual razão ela foi retirada do cargo, você não se 

interessou em saber? 

 

Testemunha: Eu acredito que, pela análise que eu fiz, vários 

funcionários foram trocados de posição, perguntar o porquê 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas se eles não foram redimidos, a 

Ana Carolina foi readmitida 

 

Testemunha: Algumas pessoas sim e outras também serão, né, de 

acordo com a necessidade do setor e do bom andamento da 

autarquia, que é respeitada dentro do município, no estado, inclusive 

nacionalmente, nós somos hoje em apenas 251 funcionários existe 

uma falta de efetivo no Samae 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas com relação à contratação da 

Ana Carolina, qual foi o motivo da demissão dela? 
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Testemunha: O motivo da demissão, não tem conhecimento, como 

eu já te falei, vários funcionários foram substituídos 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E tu não quis se interessar, tu não 

acha que é relevante saber por que que uma funcionária é retirada 

da função e você contrata ela pela mesma posição que ela foi 

retirada?  

 
Testemunha: São vários funcionários que foram mudados de função 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas eles não foram recortados pelo 

Senhor 

 

Testemunha: Eu estou lá apenas há quatro meses, então eles estão 

analisando vários fatores 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E você não vai questionar ou querer 

entender por que que eles foram demitidos da sua função antes de 

recontratá-los, tu não acha que é natural de um gestor entender a 

razão dessa demissão?  

 

Testemunha: Na verdade eu não tenho essa informação, né, porque 

ela foi demitida ou readaptada, recolocada em outra função, eu sei 

que ela é formada em administração pública e gerência de cidades, 

então é uma pessoa bem competente para atuar naquela função 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Formação realmente é uma coisa 

importante, mas o passado da pessoa também é uma coisa 

importante, é isso que eu tô tentando entender até, eu quero 

entender também, voltando à pergunta do Vereador Jeferson, você 

sabe quanto que hoje o Samae para no serviço de calcetagem? 
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Testemunha: Nós temos um contrato hoje que ele gera em torno de 

80 mil por mês, se fossem todos os serviços executados dentro do 

prazo, mas como existem vários concertos que ocorrem nesse exato 

momento, por exemplo, é humanamente impossível que a empresa 

consiga resolver e consertar todos os concertos, todas as erosões 

em tempo recorde, tanto que a empresa já foi chamada, já foi 

notificada, né, pedindo para que ela coloque mais equipes para que 

dê continuidade e solução, né, nos serviços de erosão e de trabalho 

de calceteiro 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É que o Vereador Jeferson estava 

falando anteriormente do valor que era pago anteriormente 

comparado com o da Prefeitura, qual que é o valor do metro 

quadrado pago hoje pelo Samae? 

 

Testemunha: 26 reais 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E o valor que a prefeitura paga pelo 

mesmo serviço?  

Testemunha: Não tenho conhecimento 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tu não acha importante fazer uma 

comparação do valor que o Samae paga com a prefeitura?  

 

Testemunha: Pode ser que seja interessante, mas cada serviço é 

diferente um do outro, né, um serviço do Samae, por exemplo, dá 

para você fazer um concerto numa rua, depende da profundidade, 

depende do tamanho, depende de que tipo de serviço, o que foi 

danificado na hora do rompimento da drenagem ou do esgoto, da 

água 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Presidente, não sei se o leu o termo 

de referência, mas quem é responsável por tapar o buraco é o 

próprio Samae, o serviço portanto quer contratado pela empresa é 
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apenas o da calcetagem, apenas de colocação dos pavers, então o 

serviço é igual ao contrário que o senhor falou, é igual aquele que a 

Prefeitura contrata, isso quem falou são os funcionários que vieram 

prestar o depoimento, e tá no termo de referência também, é a 

mesma descrição do serviço, você não acha que deveria ser o 

mesmo valor? 

 

Testemunha: Poderia ser, eu até acredito que esse valor esteja 

defasado, ele deveria ser muito mais 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Certo, e com relação àquilo que o 

Vereador Jeferson apontou anteriormente das exigências 

anteriormente, o contrato que foi assinado na gestão do Ademir 

Izidoro, que inclusive tinha como braço direito a Ana Carolina, que o 

senhor recontratou, dizia no termo de referência que precisava se ter 

a empresa licitada, retroescavadeira, rolo compressor, arquiteto ou 

engenheiro assinando os ART’S, que ela deveria responder em até 

duas horas as ordens de serviço abertas, o senhor acha normal ter 

essas exigências no termo de referência da contratação? 

 

Testemunha: As exigências são normais sempre que forem 

necessárias, nem todo serviço é igual, cada um é diferente do outro  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Certo, mas nesse caso elas são 

necessárias ou não, essas exigências que eu relatei para o senhor 

elas são necessárias na contratação do serviço? 

 

Testemunha: Em alguns serviços não, tanto que nós estamos 

revendo esses contratos para as próximas licitações a gente fazer as 

alterações devidas 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Certo, e se acontecer um erro tão 

grave, de fazer exigências de que na prática não era necessária, 
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quais são as medidas que serão tomadas para que os mesmos erros 

não aconteçam? 

 

Testemunha: Acabei de falar Vereador, estamos revendo todos os 

contratos as mudanças 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E as pessoas vocês vão rever 

também? 

 

Testemunha: As pessoas das empresas terceirizadas? 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não, as pessoas que o senhor 

contrata para estar ao seu lado você vai rever também? 

 

Testemunha: Nós estamos discutindo a questão do conserto da 

erosão, então eu gostaria de focar nesse sentido se o senhor puder 

fazer pergunta 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu estou fazendo a pergunta do 

contrato desse [...] 

 

Testemunha: Agora nós estamos fazendo a questão da erosão [...] 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Senhor Onésimo, o senhor está aqui 

na qualidade de testemunha para responder perguntas e não para 

fazer discurso político eu peço atente a responder às minhas 

perguntas apenas isso 

 

Testemunha: As alterações necessárias dos contratos vigentes elas 

serão alteradas nas próximas licitações e as empresas que não 

cumprirem serão notificadas 
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Vereador Rodrigo Livramento: Mas se essas exigências exacerbadas 

tiverem servido para direcionar licitações vocês não você não acha 

que ela já deveriam ter sido corrigidas 

 

Testemunha: Eu acredito que sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E porque que elas ainda não foram 

corrigidas? 

 

Testemunha: Mas como eu assumi agora dia 5 de julho nós estamos 

notificando as empresas as empresas têm todo um processo interno 

que tem que se cumprido tem a notificação primeiro depois você com 

notifica novamente até que seja necessário inclusive cancelar o 

contrato 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E já foi feito então alguma dessas 

ações que o senhor nomeou 

 

Testemunha: Nesse caso nós notificamos as empresas  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Notificaram as empresas contratadas 

Testemunha: A empresa de calceteiro foi notificada por ainda não 

atender as exigências na questão de volume de ordens de serviço 

que estão acumuladas 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Certo, essas exigências que eu 

mencionei para o senhor que estava no tema de referência elas vão 

ser alteradas ou vão permanecer as mesmas? 

 

Testemunha: Nós estamos revaliando, Vereador, esse, esse 

processo né de calceteiros para a gente analisar qual é a real 

necessidade, então assim em determinado conserto for necessário o 

equipamento x nós vamos solicitar que seja atendido com dentro do 

processo licitatório com equipamento necessário  
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Vereador Rodrigo Livramento: O senhor não acha que deveria ser 

prioridade para o Samae rever esses contratos, uma vez que o 

Samae paga duas vezes mais caro do que a prefeitura paga pelo 

mesmo serviço? 

 

Testemunha: Como eu falei para o senhor, nós já estamos revendo, 

né esses contratos, inclusive esse de calceiteiro pelo levantamento 

que a gente tem, o conserto em vala contínua, por exemplo, é um 

preço, e o conserto de consertos pontuais, ele é muito mais caro 

porque existe o deslocamento 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Vocês já fizeram alguma comparação 

de preço que é pago pelo Samae e outras autarquias da região? 

 

Testemunha: Nós estamos fazendo esse levantamento, que em 

vários contratos  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quais foram os resultados que vocês 

acharam até agora? 

 

Testemunha: Eu ainda não tenho isso comigo, né? Tanto que o 

nosso analista econômico-financeiro também está trabalhando nisso 

para a gente poder incluir nas próximas licitações o que é de real 

necessidade 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu confesso que me espantei quando 

o Vereador Jeferson questionou, e você afirmou que não havia 

recebido denúncias desde que você assumiu o contrato, isso porque, 

desde que nós assumimos como vereador, foram inúmeras as 

denúncias que nós recebemos de vários casos e que, portanto foram 

objetos inclusive de abertura dessa CPI, quais são as medidas que 

você tomou ou manteve no sentido de ouvir denúncias de servidores 

ou de agentes da comunidade? 
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Testemunha: Nós temos o canal aberto desde que foi criado através 

do WhatsApp, né? Nós temos 15 ou 16 sindicâncias em andamento 

desse canal de comunicação direto para que serve para receber 

denúncias, ele está em pleno funcionamento até hoje 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Algum canal de comunicação ou 

programa/atividade que era feita pelo antigo diretor Presidente 

Gustavo Roweder que saiu após ameaças foi cessado, foi finito, 

deixou de acontecer depois que você assumiu? 

 

Testemunha: Não, várias, inclusive, das sugestões, 

encaminhamentos que ele deixou estão dando sequência 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu digo as ações para ouvir 

servidores ou a gente da comunidade 

 

Testemunha: A porta da sala da presidência continua aberta em 

tempo real, todos os dias, eu atendo servidores, munícipes, está 

aberta a sala da presidência 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu vou ser bastante claro, Onésimo, 

para que você não me confunda, o antigo Diretor-Presidente, Ademir 

Izidoro, sempre falou a mesma coisa e falou isso para eu e para o 

Vereador Jeferson inúmeras vezes, mas na prática nós vimos um 

receio muito grande de servidores e agentes da comunidade de 

fazerem essas denúncias, levarem problemas e terem resolutividade 

de problema, o que nós escutamos, inclusive os outros vereadores 

são testemunhas aqui nessa CPI, é que se tinha uma intenção de 

acobertar antes de resolver o problema, e é justamente nesse 

sentido que eu faço a minha pergunta porque esses programas eles 

vieram e abriram um canal importante com os servidores da 

autarquia, o antigo Diretor-Presidente Gustavo Roweder tinha um 

dos seus programas que era o “Fale com o Presidente”, que 
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destinava um tempo na sexta-feira para ouvir os servidores, esse 

programa se mantém? 

 

Testemunha: Esse programa se mantém, tanto que não só na sexta-

feira, né, eles se mantêm abertos a qualquer momento, todos os 

dias, o funcionário, servidor, ele não precisa esperar até sexta-feira 

para falar com o Presidente, ele pode falar comigo todos os dias 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu tenho certeza que o senhor [...] 

 

Testemunha: Apenas agendar, que eu sempre atendo todos 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu tenho certeza que o senhor 

percebe a diferença de um programa institucional de falar com o 

presidente, no qual ele reserva e dedica uma parte da agenda para 

ouvir servidores, para coletar melhorias, para investigar possíveis 

irregularidades e você só dizer "a minha porta está aberta" porque é 

exatamente isso que dizia o antigo ex-presidente da autarquia, pois 

bem, Onésimo, eu gostaria de entender qual seria, porque ainda não 

chegou nenhuma denúncia à postura da sua presidência, da sua 

diretoria, caso viesse uma denúncia de igual teor que chegou ao 

Ademir Izidoro naquele momento inicial, em que duas pessoas foram 

até o Samae indicar as irregularidades, qual seria o procedimento 

que o senhor adotaria? 

Testemunha: Primeiramente, eu chamaria os assessores mais 

próximos, de confiança, para não atender essa pessoa somente eu e 

levantar as informações de ambos os lados e depois dar sequência 

nos processos, sindicância, processo administrativo, o que for 

necessário para cumprir com o levantamento do que supostamente 

estaria irregular ou não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu pergunto, Onésimo, porque 

quando aconteceu de chegar as primeiras denúncias diretamente 

através do Samae, a medida realizada pelo antigo Presidente Ademir 
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Izidoro foi de chamar dois cargos comissionados, um inclusive que o 

senhor readmitiu para ser seu assessor direto da presidência, ser 

seu braço direito, que era o mesmo braço direito da época do Ademir 

Izidoro, e que na ocasião, ao invés de abrir uma sindicância, um 

processo administrativo, pediu-se para ser realizada uma 

investigação particular para o Presidente, o senhor acha isso 

correto? 

 

Testemunha: Eu não tenho conhecimento desse período particular, 

eu só acho correto que o Presidente, seja lá ele quem for, sempre 

que atender alguém, tenha a delicadeza de chamar alguém junto que 

esteja na sua função de cargo comissionado, por exemplo, de 

confiança, para acompanhar juntamente um processo todo 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E se esse cargo de confiança tiver 

envolvimento também no objeto da denúncia 

 

Testemunha: Eu acredito que eu não tenho essa informação se tem 

envolvimento 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Claro que não, estamos falando de 

uma suposição, o que eu estou tentando lhe demonstrar é a razão de 

você estar aqui é para a gente buscar a correção de procedimentos, 

imagine que eu vou numa delegacia de polícia fazer a denúncia de 

um fato para o delegado e o delegado, ao invés de abrir o 

procedimento, de documentar as denúncias, ele pede para o seu 

escrivão, para o seu agente ir até o local e fazer um relatório pessoal 

para o delegado, ao invés de abrir o procedimento, agora, imagine aí 

no senhor, se essa denúncia ao delegado for falar sobre fatos que 

sejam responsabilidades do próprio delegado, isso não acha que tem 

um erro, o senhor não acha que deveria ter uma impessoalidade 

nesse fato e que, nesse caso concreto que ele mencionei, não está 

sendo observado 
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Testemunha: Eu sempre levo em consideração os procedimentos 

corretos dentro de qualquer setor público, que para você julgar 

alguém, você precisa abrir uma sindicância e aí existe uma comissão 

que vai julgar se existe ou não algo, para depois abrir um processo 

administrativo, depois disso gerado, aí sim, eu posso entender que a 

pessoa x ou y tem algum comprometimento com alguém, antes 

disso, são só suposições 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Claro é isso que eu estou tanto 

questionar e demonstrar é a minha consternação com relação à falta 

de impessoalidade que teve esse processo quando foi aberto, a 

sindicância, quando foram levadas as denúncias mais inicialmente e 

que até agora ainda não teve resolutividade, porque, pelo que 

chegou até nós, demorou de 10 a 15 dias para se constatar as 

irregularidades, e aí, demorou mais seis meses aproximadamente 

para, no dia da exoneração do antigo Diretor-Presidente Ademir 

Izidoro, for com que fosse concluído o relatório, sendo que, de 

acordo com as informações que nós recebemos, que os outros 

Vereadores são testemunhas, em 10 a 15 dias tinha se constatado 

as irregularidades, de acordo com os depoimentos que nós ouvimos 

até aqui, o senhor prevê alguma mudança para que não seja dado 

uma pessoalidade ao Diretor-Presidente ou aos cargos 

comissionados quando forem ouvir essas denúncias, seja elas de 

quem for, seja elas relacionadas a quem for dentro da autarquia? 

 

Testemunha: Todas as medidas necessárias nós vamos estar 

tomando para mudar esses procedimentos 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E alguma medida já foi tomada ou 

está em andamento que você pode relatar aqui pra gente? 

 

Testemunha: Nós temos várias sindicâncias e com esses resultados 

as sindicâncias também elas estão ainda com prorrogação de prazo 

por falta de efetivo, que são muitas, então, o pessoal não tem tempo, 
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abre o mesmo, porque eles vão ter que deixar de exercer as suas 

atividades rotineiras para tirar um tempo para analisar essas 

sindicância, eles vão dizer com o relatório depois quais são e o que 

que a gente pode estar melhorando e a gente tá verificando várias 

situações que a gente poderia melhorar e vamos melhorar aqui, a 

gente não tem mais a repetição dessa desses casos 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você pode relatar algumas dessas 

melhorias a serem tomadas? Você já identificaram? 

 

Testemunha: Não identifiquei ainda, o pessoal ainda está analisando, 

como eu disse, estou pouco tempo na minha casa, né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Qual que é a prioridade dessa 

sindicância para a tua gestão? 

 

Testemunha: Prioridade dessa não, a prioridade de sindicância, são 

todas elas têm a mesma importância, todas as sindicâncias têm a 

mesma importância, e tão logo, qualquer pessoa gostaria que fossem 

resolvidas o mais breve possível, dentro do tempo abra de cada 

servidor e de cada comissão 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E quanto tempo mais vai levar até 

essas sindicâncias serem concluídas? 

 

Testemunha: Não tenho como te responder isso Vereador 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não tem uma estimativa de prazo, não 

tem um cronograma? 

 

Testemunha: Isso quem vai dizer são os membros da comissão, né, 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E o senhor não se interessa saber, 

não questiona eles, o prazo?  
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Testemunha: Eu questiono, mas como acabei de falar, como são 

muito sindicantes, não são, essas têm casos internos, problemas 

disciplinares, então as comissões que analisam essas são as 

mesmas das outras, né, e o que falta é tempo e efetivo, são pessoas 

que faltam para analisar tantos processos 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Algumas, uma das denúncias que 

você disse que até então não conhecimento da ameaça é com 

relação àquela que teria feito o proprietário da agência que o senhor 

voltou a requisitar serviço depois da saída do Gustavo Roweder, 

esse caso também vai ser aberto uma sindicância ou já foi aberto? 

 

Testemunha: Não sei, eu acredito que essa é uma situação particular 

entre eles. Não tem conhecimento dessas denúncias, dessas 

ameaças 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Então você ouviu sobre essas 

ameaças a primeira vez agora, hoje? 

 

Testemunha: A gente ouve todo dia várias coisas, mas o que é fato e 

o que não é fato, não tem esse conhecimento porque eu não tenho 

contato, né, com o ex-presidente 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tá, enquanto o senhor for Presidente 

então o Samae não vai apurar? Não acha que é relevante apurar 

essa denúncia? 

 

Testemunha: Não, o Samae tá apurando, né, tanto que tem várias 

sindicâncias em andamento 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas com relação a esse caso 
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Testemunha: Não, porque não compete a mim problemas 

particulares entre eles que eu nem sei se são reais, o que for real eu 

vou dar os encaminhamentos devidos 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas o senhor tá tomando um 

julgamento de valor, né, porque justamente isso que a gente tá 

tentando combater, você tá falando que não são reais, não sabe se 

são reais 

 

Testemunha: Não sei porque eu não vi, eu não tenho conhecimento 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor não acha que deveria ser 

investigado para saber se são ou não reais os fatos denunciados e 

trazidos aqui pro senhor? 

 

Testemunha: Os fatos denunciados estão sendo apurados, agora se 

existiu briga particular, eu não tenho conhecimento 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não tô falando de ameaça de morte 

 

Testemunha: Eu não tenho conhecimento 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu sei que o senhor não tem 

conhecimento, mas o senhor não acha que é importante apurar se 

houve uma ameaça de morte ao antigo Presidente da autarquia que 

foi feita pelo proprietário da agência que o senhor voltou a remunerar 

depois, minha presença, que estava suspenso? 

 

Testemunha: Eu acredito que se existir alguma coisa, eles devem 

estar tratando isso fora da autarquia 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Então a autarquia não vai se meter 

enquanto o senhor foi presidente nas ameaças que foram feitas, é 

isso que eu quero entender? 
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Testemunha: Se chegar alguma coisa, no meu, para mim, lá, através 

do canal, talvez a gente, talvez não, a gente dê sequência, eu, por 

mim, não tem como, como é que eu vou abrir um processo contra 

alguém se eu não sei se ele existem essas discussões 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor sabe, você acabou de falar 

que você tem conhecimento que houve essas discussões 

 

Testemunha: As pessoas falam muitas coisas 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu sei que as pessoas falam, o senhor 

é Presidente da autarquia, o senhor é a pessoa que tem o maior 

poder dentro da autarquia, o senhor não acha relevante abrir uma 

sindicância, uma apuração, para entender se isso foi real ou foi uma 

denúncia falsa? 

 

Testemunha: Vereador, nós já temos tanta sindicâncias em 

andamento que estão sendo postergadas, tudo o que chegar, 

denúncia, processo administrativo, de sindicância disciplinar, tudo 

isso a gente está sempre dando sequência 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Então, vou para a gente encerrar esse 

assunto, vou fazer uma pergunta, eu quero que você me responda 

de maneira objetiva: no que depender do senhor, o senhor vai abrir 

uma sindicância uma apuração para ver se as ameaças de morte 

cometidas em tese ao antigo Diretor-Presidente da autarquia, 

Gustavo Roweder, foram reais ou não? Vai ser aberto uma 

sindicância, uma apuração, sim ou não? 

 

Testemunha: Da minha parte, não, porque quem tem que abrir essa 

sindicância, se recebeu alguma ameaça, era o próprio Presidente em 

exercício 
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Vereador Rodrigo Livramento: É que fique registrado, eu acho 

lamentável que autarquia não veja como importante apurar uma 

denúncia pública de morte feita por uma das licitantes ao antigo 

Diretor-Presidente da autarquia 

 

Testemunha: Só gostaria de colocar se eu receber uma ameaça, 

com certeza vou abrir todo e qualquer processo necessário 

 
 

Findada as perguntas do Vereador Rodrigo, foi passada a palavra ao 

Vereador Ronnie Lux (00:41:06): 

 
Vereador Ronnie Lux: Vou dar continuidade, eu realmente entendo 

que a abertura de uma sindicância entre relações do ex-presidente e 

com algum proprietário de uma empresa deveria ser aberta pelo ex-

presidente, não uma continuação, mesmo porque ele estava no 

cargo, ele tinha todo poder para fazer isso, uma dúvida, o senhor 

falou que existe no quadro atual 251 funcionários e falou que, 

também o próprio ex-presidente Gustavo, falou que a estrutura é 

extremamente enxuta, onde as pessoas precisam desempenhar 

funções de outros para conseguir fazer o andamento da dos 

funcionamentos, qual que é a, o senhor vai fazer agora uma 

chamada de concursados, é serão somente concursados ou tem 

previsão de comissionados também nessa chamada? 

 

Testemunha: Bom, muito importante e pertinente essa sua, seu 

questionamento, primeiramente, nós estamos trabalhando na 

questão de reorganização, né, desse projeto, ele será encaminhado, 

acredito que ainda essa semana aqui para essa Casa de Leis, eu 

quero contar com, com o apoio de todos, né, para ser aprovado, 

onde a gente vai tratar do quadro dos servidores efetivos apenas, né, 

existe essa falta, existem essa falta de efetivo, então é importante 

que esse projeto seja aprovado para que daí a gente consiga chamar 

efetivos, né, os principais que cargos, né, de efetivos que estejam 
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faltando para a gente conseguir dar mais fluidez em todos os 

processos de trabalhos, né, todas as rotinas e projetos que ainda aí 

em andamento que não conseguiram ainda dar aquela fluidez 

necessária 

 

Vereador Ronnie Lux: Gostaria também só de, para deixar 

registrado, porque como essa gravação é ao vivo a outra não foi, foi 

solicitado para funcionara efetiva, Ana também, qual o motivo que ela 

foi exonerada, ela também não sabe, para conhecimento, daí, do 

Senhor seria isso, as perguntas dos outros vereadores já mataram 

minhas dúvidas 

 
O Vereador Rodrigo Livramento pediu a palavra novamente (00:43:58)  

 
Vereador Rodrigo Livramento: Vereador Ronnie, ela disse, 

realmente, o que disse, não sabia o motivo, mas ela foi, foi falado 

para ela a razão que ela foi exonerada, eu acho que o Diretor-

Presidente deveria se interessar em saber a razão pela qual foi 

exonerada, eu, pelo menos, no seu lugar, me interessar em saber, e 

eu acho que é muito estranho a gente ter aqui uma defesa, uma 

apologia de que o denunciado, o denunciante tem que se investigar, 

porque o que eu estou escutando é que ele, Gustavo, deveria abrir 

uma sindicância para apurar as denúncias das quais ele é o 

denunciante, não faz sentido. tanto é assim que ele levou até 

conhecimento da polícia caso o senhor não tenha conhecimento 

ainda desses casos, por isso, a minha gravidade é minha insistência 

nesse caso e vá ao conhecimento da polícia, naturalmente, que é um 

órgão à parte que pode fazer as investigações, mas agora ele não é 

mais Presidente da autarquia, e a autarquia remunera uma dessas 

pessoas, as quais teoricamente, de acordo com a denúncia, fez a 

ameaça de vida para ele, ciente dessa situação, algo vai ser feito? 

 

Testemunha: Eu vou fazer uma verificação se existe alguma abertura 

de sindicância por parte do ex-presidente que, quando ele recebeu a 
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tal ameaça que o senhor está dizendo, se existe alguma indicação 

em andamento nesse sentido 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Ele relatou que os valores pagos à 

agência de marketing eram muito elevados, e essa foi a razão de que 

ele foi é ameaçado por cortar o pagamento à agência que eram 

muito altos, o senhor não acha que os pagamentos à agência são 

muito altos? 

 

Vereador Osmair Gadotti: Vereador Livramento, por gentileza, nós 

poderíamos voltar à baila do assunto da oitiva, porque nós teremos é 

um questionamento dentro da oitiva da comunicação, eu creio que ali 

nós poderemos esclarecer todos esses fatos, entendemos a sua 

vontade da pergunta, mas creio que você deveria reformular a 

pergunta, nós teremos uma oitiva específica para o setor de 

comunicação 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Presidente, eu vou respeitar a sua 

decisão, mas eu vou justificar, mesmo respeitando o senhor, de que 

esse assunto não é de segunda importância e não pode ser 

esperado porque, teoricamente, as irregularidades que foram 

mencionadas podem estar acontecendo e não está sendo feito nada 

para por isso, mas eu vou voltar 

 

Vereador Osmair Gadotti: Vereador concordo com o senhor que não 

é um assunto de segunda, é um assunto de primeira, muito 

importante e pertinente, porém, ele tem dentro da sua oitiva, dentro 

da CPI, nós vamos ter o assunto comunicação, vai voltar à baila, e 

nós poderemos fazer esse questionamento com toda a transparência 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Presidente, é que nós aqui estamos 

nos importando, mas lá no Samae, aparentemente, tudo voltou como 

era antes, várias pessoas foram exoneradas, sendo cargos 

comissionados puros ou funções gratificadas, e logo que você 
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assumiu, você passou algum tempo e recontratou algumas pessoas, 

naquela época, algumas das contratações eram feitas por razões 

políticas, de que forma a política vai influenciar a decisão na 

contratação dos seus cargos comissionados? 

 

Testemunha: Na minha gestão, de forma nenhuma, nenhuma, tanto 

que eu assumi o cargo pela competência e pela minha formação 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Então, o fato de você ser filiado ao 

mesmo partido do Prefeito não influenciou? 

 

Testemunha: Não influenciou, não, não vai influenciar, tanto que o 

outro, o outro Presidente não tinha partido, o anterior também não 

tinha, a questão é de responsabilidade partidária, eu olho a questão 

técnica 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Presidente do Samae eu descordo da 

questão da técnica e não partidária, porque o senhor tá ocupando o 

cargo porque o Secretário da Saúde não tinha nem ensino superior e 

nem técnica para assumir, então o senhor entende que é uma 

questão política que o senhor tá la hoje, não por causa de técnica, e 

compreendo perfeitamente as formações que o senhor tem, 

acadêmica, tudo certo, mas é questão política, ponto, foi feito 

diversas vezes a pergunta, porque contratou a Ana, porque contratou 

a Ana, eu vou inverter agora a pergunta, porque que não foi 

contratado os outros 16 que foram exonerados, Mello, Evania, 

Laércio, que era um braço direito também da Ademir Izidoro, todos 

esses aí, porque justamente a Ana e não os demais que também 

eram pessoas técnicas, enfim como eles dizem? 

 

Testemunha: Quem foi recontratado foi o setor de licitações, compras 

e licitações, né, que é a Mariana também foi realocada novamente 

para sua função importante que é o Hector, que já esteve aqui 

também, depondo que é o nosso analista econômico-financeiro, ele 
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que me dá os pareceres de impacto econômico, se pode ou não 

pode fazer, né, as devidas ampliações, dever de novos projetos ou 

empréstimos, e a questão da Ana, são três pessoas fundamentais, 

importantes e com o vasto conhecimento na área 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É, que a Ana foi a pessoa designada por 

Ademir Izidoro, a Ana e o Mello, para investigar os outros colegas 

também era da confiança do Ademir Izidoro, sem ter uma portaria de 

nomeação, enfim, para investigar isso ou aquilo, né, foi simplesmente 

uma questão mais meramente privada do Ademir Izidoro, não sei por 

qual motivo também, porque tem outra coisa que o Vereador Rodrigo 

já falou também, Presidente, foi feito relatório tudo no mesmo dia, foi 

entregue a defesa da Odeli Vargas, são 76 páginas de conclusão 

dessa dessas verificações que foram feitas, e no mesmo dia, foi todo 

mundo exonerado, parecia que já estava tudo pronto, tudo arrumado, 

certinho, bonitinho, né, inclusive, a Ana foi uma dessas que 

posteriormente também veio a ser exonerada, e isso uma pergunta 

que eu fiz, muito interessante para Ana, foi a seguinte: o que Ademir 

Izidoro fazia no Samae? Ela teve dificuldades para dizer que ele fazia 

o dia inteiro, o dia inteiro no Samae, aí, eu comecei a fazer perguntas 

para ela, Presidente, atual do Samae, né,  comecei a fazer perguntas 

para ela, como que funcionava, muita dificuldade de responder, 

relação aos contratos, muita dificuldade de responder, não sabe 

muita coisa, né, e assim por diante, então, essa pessoa técnica 

realmente levanta para nós, assim, realmente, de arregalar os olhos, 

né, a recontratação da técnica, né, sempre foi usada para fins 

particulares, para fazer investigação por ex-presidente e agora torna 

à baila de novo a trabalhar, no Samae em função de gratificação, 

toda essa questão que foi falada da ameaça de comunicação, S. 

Presidente, eu quero pedir para que Vossa Excelência oficie a 

Delegacia de Polícia Civil para requerer o boletim de ocorrência que 

já tá aqui nos autos? Não veio ainda, né? Acabou de informar que 

não tem nada, então, eu vou fazer agora, de meio técnico, para que 

seja feito essa busca, esse boletim de ocorrência que eu mesmo vou 
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levar pro Presidente para formalizar a denúncia, se é por falta de 

fazer a denúncia para investigar, Vereador Rodrigo, eu vou lá fazer a 

denúncia para daí começar a investigar, a gente vai saber o que se 

deu 

 

Vereador Ronnie Lux: Posso complementar é no memorando lá que 

tava foi solicitado BO. inclusive a representação do Senhor Gustavo 

solicitando a continuação das investigações, solicito que essa 

representação seja anexada junto também 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Aí vamos levar para o Presidente da 

autarquia pra dar porque uma empresa Senhor Presidente dessa 

comissão que se presta ao serviço de ameaça, e a pessoa deixa o 

cara por um dos fatores ser esse, ameaça de morte porque não 

queria mais contratar o serviço dele, eu acho que ele arregalar os 

olhos e já, quando o Presidente Onésimo assume, e já contrata 

novamente, então isso realmente é assustador, mais que isso, eu 

quero que seja oficial da Junta Comercial ou a própria empresa de 

comunicação, eu quero todas as alterações contratuais desde a 

formação e fundação da empresa de publicidade também para mim 

verificar quem que eram os antigos proprietários dessa agência é 

que hoje presta serviço para a Prefeitura, serei o senhor presidente 

 

Vereador Rodrigo Livramento: São as medidas que a tua gestão está 

tomando para evitar que outros casos como esse que ocorreram 

durante a gestão do Ademir Izidoro voltem a repetir na autarquia? 

 

Testemunha: Por exemplo quais? 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Nós estamos aqui discutindo do 

contrato da Odeli Vargas 
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Testemunha: Na verdade o Samae não tem contrato com essa 

empresa hoje é uma empresa de Blumenau, né, que venceu a 

licitação e executa o serviço 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Vou reformular a pergunta eu quero 

entender as medidas que o Samae vai tomar na sua gestão para 

impedir que outros casos de supostas irregularidades, de denúncias 

como essa, tão graves, de talvez desvio de material dentro da 

almoxarifado, de diferentes prestações de serviço, de supostas 

corrupções que envolvem funcionários da autarquia e funcionários de 

fora, de ameaças de favorecimento em licitação, o que que o senhor, 

como o diretor presente, está fazendo para evitar, gostaria de ações 

concretas para nós entendermos, principalmente por relator 

entender, porque uma das funções até para o senhor e 

principalmente quem nos assiste entender, a função da CPI não é 

apenas de punir e esclarecer os fatos, mas de corrigir 

procedimentos, e essa é a principal razão pela qual o senhor foi 

chamado aqui hoje, para que a gente saiba os procedimentos a 

serem corrigidos, para o relator também fazer o seu relatório, e para 

dar uma tranquilidade para essa Casa de Leis, que tem com uma das 

suas funções a de fiscalizar 

 

Testemunha: Certo, tenho até algumas anotações que a gente são 

muitas, mas eu vou destacar algumas na questão operacional, as 

melhorias que nós fizemos foram nos procedimentos de reparo de 

vias, né, e manutenções, com fotos do antes e depois nos tablets, no 

sistema interno, contratação da empresa especializada para elaborar 

o projeto logístico, né, da centralização do novo almoxarifado, 

incluindo a compra da balança, e nós fizemos recentemente a 

capacitação dos servidores, né, que atuam no comercial, na área de 

cobrança e negociação de débitos em com autarquia, o curso de 

negociação e recuperação de débitos da autarquia, treinamento para 

os servidores, o canal de comunicação aberto com servidores e a 

intensificação de orientações sobre o uso do EPIs, né, tanto no 
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treinamento sobre segurança no trabalho, curso para gestores e 

fiscais de todos os contratos, e revisamos todos os contratos e 

atualizamos gestores que estavam nos contratos mas não estão 

mais na função, a gente reorganizou todos esses contratos e 

realocou fiscais e gestores de cada contrato 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Alguma dessas medidas que o senhor 

relatou já não havia sido iniciada pelo anterior Presidente Gustavo? 

 

Testemunha: Como eu já disse antes, algumas das medidas que ele 

deixou, né, como sugestão, elas estão dando sequência sim, as que 

são pertinentes e importantes serão da continuidade 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não perguntei porque eu tinha 

escutado isso dele aí, o senhor repetiu 

 

Testemunha: Também temos melhoria nos procedimentos de 

controle de ordem de serviço, né, especialmente os serviços de 

repavimentação, é um novo procedimento para controle de estoque 

que é do almoxarifado, entrada e saída de materiais no almoxarifado, 

rastreamento de equipamentos, compra de equipamentos para 

compactação, então, são várias, vários itens que a gente já está em 

trabalho de melhoria nos procedimentos 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Presidente, eu encerrei as minhas 

perguntas só, gostaria de deixar registrado aqui, até para o Onésimo 

entender que talvez algumas perguntas deixem desconfortáveis, eu 

peço desculpas, mas é a nossa função de fazer essas perguntas, e 

que o senhor, por favor, iniciasse, e se o senhor entender que a 

minha crítica aqui, a forma como o procedimento inicialmente foi 

aberto, é plausível considerasse fazer com que esse procedimento 

seja imparcial, impessoal, documentado, sempre que houver uma 

denúncia, para que não dependa do presidente a abertura ou não da 

denúncia, porque ele mesmo pode ser um investigado ou envolvido 
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com a investigação, como aquele fato que o relatei aqui para o 

senhor 

 

Testemunha: Posso concluir? Esse procedimento é automático, 

quando recebe qualquer denúncia já cai para o setor que é 

responsável para as sindicâncias 

 
Não havendo mais perguntas, o depoimento foi encerrado. 

 

2.3.2.31 Laércio Assunção Laet 

 

No dia 09/11/2022, no Plenário da Câmara de Vereadores, foi ouvida a 

testemunha Laércio Assunção Laet, funcionário do Samae, convocado por meio do 

Ofício n. 74/2022-CPI, devidamente compromissado. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este iniciou os seus 

questionamentos, perguntando à testemunha sobre as funções junto ao Samae, 

respondendo que é concursado na função de pintor, tendo exercido a função de 

fiscal do contrato da Odeli e Vargas até agosto de 2021, não se lembrando da data 

de início. 

Sobre as ordens de serviço de calcetagem, respondeu que tinha um 

protocolo quando as ordens eram geradas e entregues para a empresa, “é um 

protocolo do Samae, a gente, o estagiário ou quem tava lá preenchia, protocolo, 

colocava as OS a gente pegava o protocolo ia lá entregar para ele, ele assinava e a 

gente trazia o protocolo de volta”. Ainda explicou que as ordens de serviço podiam 

ser entregues na empresa ou nas obras conforme a demanda de trabalho. 

Confirmou que chegou a fazer a abertura de ordem de serviço para que os serviços 

pudessem ser executados (00:05:59). 

Referente as ordens de serviço duplicadas, explicou que podia acontecer 

que ter mais de uma reclamação sobre o mesmo serviço, exemplificando dois 

números de residência na mesma rua, porém, ao ser questionado se eram gerados 
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dois pagamentos, respondeu que não, “não preenchia como o serviço feito, 

executado por outra OS” (00:06:56). 

O Vereador questionou quem faziam as medições dos serviços 

executados, respondeu que não conseguia fazer todas as medições, porque não 

tinha ninguém para ajudar, confirmando que as medições eram de forma aleatória. 

Sobre as anotações no verso das ordens de serviço, se limitou a responder que não 

via se estava escrito algo no verso das folhas e confirmou que não existia uma 

orientação para preenchimento no verso, e que as rasuras era porque o pessoal que 

preenchia eram pessoas simples e podia acontecer de errar (00:08:05). 

Sobre o controle de entrada e saída do almoxarifado do Samae, 

respondeu que quando a empresa precisava ia lá e pegava, que o depoente 

autorizava pegar material e se não estivesse no Samae, outra pessoa autorizava, 

que esse material que era coletado era conferido. Ainda, em casos de sobras, 

confirmou que era devolvido para o Samae, se era pouco material a própria empresa 

devolvida, se era muito, o Samae passava para recolher, não sabendo informar se 

ficavam restos na caminhonete da empresa Odeli e Vargas (00:10:06). 

Ao ser questionado novamente sobre o tempo de fiscal do contrato, 

respondeu não se lembra o tempo e quem o antecedeu na fiscalização do contrato, 

respondeu que aprendeu tudo na prática, mas parece que teve um funcionário de 

apelido “Betinho” que o ensinou. Se a testemunha foi fiscal de outros contratos, 

respondeu que achava que do asfalto, da pintura, se foi de outros, respondeu que 

“deve ter outros sim” (00:11:48). 

 

Se o Ademir Izidoro tinha contato com o Marcelino Vargas ou outros 

fornecedores, respondeu que acredita que não, “são políticos e conversam com todo 

mundo”. Ao ser questionado se tinha contato com o Marcelino Vargas, respondeu 

que a relação era só profissional, porém, confirmou que participou de uma 

confraternização da empresa Odeli e Vargas. 

Passada a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo, este iniciou os seus 

questionamentos, citando e confrontando a testemunha sobre o depoimento do 

Ademir Izidoro (00:13:52).  
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Vereador Jeferson Cardozo: Eu vou lhe falar sobre um depoimento 

que já tá público que é do Ademir Izidoro, não sei se o senhor 

chegou assistir? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O senhor percebeu que ele disse que a 

responsabilidade disso tudo é tua né, já consigo perceber isso né, se 

isentou dele e disse que é tua 

 

Testemunha: É fácil, você vai lá administra, coloca a culpa num e 

pronto 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Justamente, é esse é o momento agora 

oportuno Laércio, de repente da gente tentar desvendar isso tudo, né 

e para mim conseguir desvendar isso Laércio eu quero saber, eu já 

vou achar a data que tu foi nomeado já pedi para procurar a tua 

portaria de nomeação tá para te lembrar aí te refrescar a memória 

quando o senhor foi nomeado, aqui para mim Laércio, olha para mim, 

presta atenção na minha pergunta, eu quero saber como é que o 

senhor pegou e foi chamado para ser fiscal dessa obra, quem te 

chamou, quem te nomeou, me explica um pouquinho sobre isso aí 

 

Testemunha: É quem nomeia é o Presidente 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Quem que era o Presidente que te 

nomeou 

 

Testemunha: O Ademir 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O Ademir Izidoro te nomeou, tá aí como 

é que foi assim ele chegou te achou lá no canto vem cá vou te botar 

de você fiscal assim que foi? 
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Testemunha: Não, antes de ele chegar lá eu já era coordenador de 

área 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ah então tu já entendia um pouquinho 

de fiscalização, ah então o Ademir disse vem cá, tu era amigo do 

Ademir, alguma coisa assim, nada? 

 

Testemunha: Não tenho amizade com ele não 

 

Vereador Jeferson Cardozo:  Certo, tu passou no concurso público 

como pintor, certo, tu chegou a fazer algum curso específico nessa 

área de fiscalização? 

 

Testemunha: Nada 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nada? E me explica como é que tu 

media isso tudo, como é que tu fazia para medir, o buraco tava 

aberto aqui, como tu fazia? 

 

Testemunha: Com trena 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Com trena, tinha uma trena, tu anotava 

aonde dessas medidas? 

 

Testemunha: Anotava num papel 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Num papelzinho? 

 

Testemunha: Marcava num papel depois chegava lá e passava 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Essa ordem de serviço ali tu, tu 

preenchia também? 
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Testemunha: Não, essa ordem de serviço não é eu que preencho, 

quem preenche é a empresa 

 

Vereador Jeferson Cardozo: A empresa que preenche? 

 

Testemunha: Lógico 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Aí tu anotava nesse papel e levava para 

o Samae, é isso? 

 

Testemunha: Sim, dependendo o que eu conferir sim, era isso que 

eu fazia 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E tu preenchia em algum computador, 

alguma coisa assim, como é que funcionava, quem preenchia isso 

pra ti? 

 

Testemunha: Não não, nem computador não tinha, nem e-mail só 

levava até lá na empresa e a estagiária ou quem tava lá a pessoa e 

preenchia  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eles preenchiam, tu só dava teu 

papelzinho, tu anotou ali, ó preenche aqui para mim, é isso? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então tá, esse teu papelzinho 

confrontava com as medidas que estavam na ordem de serviço, não, 

como é que funcionava? 

 

Testemunha: O que, o que eu media, que eu consegui medir, sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tá então tu olhava na ordem de serviço, 

tá certo, é isso aí, era assim que funcionava 
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Testemunha: Sim 

 

O Vereador Jeferson Cardozo questionou quem ajudava a testemunha 

nas medições, sendo respondido que dependia, se tinha pessoal na obra, que as 

vezes fez sozinho, ao ser questionado se a Evania ou o Marcelino ajudavam, não 

respondeu, mas confirmou que era o responsável pelas medições (00:16:43). 

O Vereador confrontou a testemunha sobre as medições irregulares 

apuradas no processo administrativo do Samae, tendo a testemunha respondido: 

 

Testemunha: Não é questão de errar, tu vai lá medir a metragem que 

tá lá, o cara foi lá fez o calçamento você chega lá, o cara fugou tudo 

aquilo lá, como é que tu vai medir, eu vou pegar uma vassoura e vou 

lá varrer para poder ver se tá a metragem é menos ou é mais, eu 

tenho que medir pelo que tá lá, é isso que eu confiro, eu confiro vê se 

a tá certo a metragem, tá então eu passo a trena tá pronto, é isso 

que eu faço  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Agora entendi, então tu confia na 

medição dos outros, não fiscalizava nada? 

 

Testemunha: Não, não é que eu não fiscalizava, eu ia lá o que eu 

podia fiscalizar, eu sou uma pessoa só, hoje tem uma tem, uma 

pessoa para poder fazer os dois serviços asfalto e calçamento, o 

cara, eu fazia muito mais coisa, eu tinha pintura, tinha mais um 

monte de outras coisas para poder fazer, não era só eu,  não ia só 

especificamente naquele 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo, eu ouvi tu reportando isso para o 

Vereador Jonathan também, que era muito serviço, tu chegou oficiar 

eles por alguma forma que tava com muito serviço e não tava dando 

conta? 
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Testemunha: Com certeza foi falado 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, não quero saber oficiado 

 

Testemunha: Oficiado, como tu quer dizer oficiado 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Chegou a preencher um papelzinho 

desses que tu preenchia ali? 

 

Testemunha: De boca, não tem como eu vou lá falar com Presidente 

eu ó preciso colocar mais gente 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tô te oficiando que eu não tô dando 

conta dos meus contratos é assim que se deve proceder, tu trabalha 

um serviço público não existe nada de boca, aí tu nunca fez esse 

papelzinho, nunca fez um ofício né, mexer computador já vi que tu 

não mexia né, mas num papel, a próprio punho nunca? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então tu sabe que dá para pressupor 

que tu nunca procurou teu superior para dizer que tu tava com 

excesso de serviço, não dava conta  

 

Testemunha: É só a pessoa ir lá, se você quiser ir lá conferir só você 

ir lá ver, o serviço tá lá, só mudou as pessoas é só conferir isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E os erros também acredito eu tá 

Laércio 

 

Ao ser questionado se a testemunha ia antes da obra estar concluída, 

com o buraco ainda aberto, confirmou que sim, ao ser confrontado que então sabia 

das metragens corretas, respondeu exato, quando ia antes, conseguia medir. O 
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Vereador novamente questionou sobre os apontamentos do relatório do processo 

administrativo, se a justificativa é que depois de pronto não era mais possível ver 

direito, tendo a testemunha respondido que sim, depois da obra e da fugação das 

pedras, a equipe da obra varre o local, não sendo possível ver ao certo o ponto 

exato da obra. Ao ser confrontado como a comissão interna do Samae conseguiu 

apurar e porque os erros apurados sempre eram para maior e nunca para menos, a 

testemunha se limitou em acusar e diminuir os trabalhos da comissão do Processo 

Administrativo n. 7/2021. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Sabe o que é mais engraçado Laércio, 

como é que tu consegue medir 65 para mais, nunca, difícil pra 

menos, foi 5 pra mais só que tu fez tá, de 65, mas sempre para mais, 

como é que tu errava sempre para cima me explica? 

 

Testemunha: Eu falei, o pessoal eles preenche as OS, eles que 

fazem tudo, coloca o nome dos funcionários, fazem todo o 

procedimento, eles que fazem a gente só confere se procedimento 

se está certo, não tá certo, então o que eu conseguia ver eu corrigia, 

eu via, ah não tá certo então vou né 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Quantas vezes tu fez isso que a gente 

consegue apurar isso aí para ver que tu realmente fez, tu fez algum 

lançamento no sistema ó empresa tal tal dia mediu errado e eu fui lá 

e corrigir tem isso também 

 

Testemunha; Não tem sistema 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então também posso presumir que não 

existe isso aí também, da mesma forma de trabalho tu não dava 

conta, vamos adiante, aqui nós temos aqui na CPI nós temos pelo 

menos três depoimentos, teu nome foi citado tá Laércio, dizendo que 

tu saía direto com Marcelino e com a Evania dentro de um carro, as 
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vezes era o carro que a Evania usada, as vezes era um que você 

usava, para que essas saídas, do que se davam essas saídas? 

 

Testemunha: Você tem o tapa buraco normal, que é uns pontos em 

Jaraguá, e tem você tem o contínuo que são serviços grande, então 

esse serviço grande serviço maior a gente já passava e media 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Você, a Evania e o Marcelino, isso? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E por que que sempre antes do serviço 

da emissão de faturamento isso acontecia? 

 

Testemunha: Porque você chega dia 25 você tem que fechar, as OS 

tem que fechar, até ali você vai fez o fechamento daí para frente é 

outro para outro mês  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas sempre perto do faturamento vocês 

faziam isso, antes não faziam por quê? 

 

Testemunha: Porque as OS vão pra eles, eles vão fazendo conforme 

dá, algumas vezes o serviço passa de um mês para o outro, um mês 

para o outro e assim vai, não é chegar lá e executar como tapa 

buraco, vai lá faz e pronto 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O que que se dava a tua ida e a Evania 

direto lá no escritório da Odeli lá? 

 

Testemunha: Falei a gente levava protocolo, quando ela tava junto, 

posso passar lá levar o protocolo pra eles 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E sempre tinha cafezinho, coisa assim, 

como é que funcionava? 
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Testemunha: Não entendi, como assim? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eles sempre falavam que tinha café lá  e 

tal, que eles esperavam vocês como as coisas boas assim né tipo, 

de agradar vocês e tal né, as vezes fechava a porta ficava em 

reunião fechada, estou falando de funcionários tá, qual que era 

objetivo dessa, desse segredo de ficar numa sala fechada com eles? 

 

Testemunha: É questão de minutos ali tu vai lá entrega e pronto sai 

ou se troca ou conversa com ele até o serviço assim porque que não 

foi feito porque deixamos assim por diante não tem nada de 

 

O Vereador Jeferson confrontou a testemunha sobre o recebimento de 

presentes, tendo a testemunha, após discussão respondido que não, que não 

ganhou nenhum presente, nem sapato e nem cesta de Natal (00:24:50). 

Sobre os aditivos, porque sempre tinham por objetivo aumentar em 25% o 

faturamento do contrato pelo prazo de doze meses, respondeu que não participava 

disso, que só trabalhava na rua, tendo o Vereador argumentado que a testemunha 

era fiscal do contrato e tinha o dever de saber as questões inerentes aquele serviço, 

tendo reforçado novamente a pergunta, com a seguinte resposta do depoente 

(00:25:48): “Porque tava faltando para poder fazer o serviço, por isso que foi 

aditivado, foi isso, essa alegação”. 

Sobre o material usado nas obras, se era buscado no Samae ou se era 

fornecido direto pela empresa, tendo o Vereador complementado a pergunta se a 

testemunha conhecia a empresa Jaraguá Artefatos de Cimento, respondendo a 

testemunha: “A empresa é praticamente a mesma, é só muda o ele aonde que a 

gente era exatamente a Jaraguá” (00:27:00). Se era o Marcellino também mandava 

na empresa Jaraguá Artefatos, a testemunha respondeu não saber. Sobre o 

material, respondeu que a empresa entregava no almoxarifado do Samae, e que 

para as obras a empresa Odeli e Vargas pegava no almoxarifado. As sobras, a 
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testemunha confirmou que as vezes o próprio Samae passava e recolhia, outras a 

empresa recolhia e levava para o pátio do Samae (00:27:23).  

O Vereador questionou sobre o maquinário, se como fiscal do contrato, 

alguma vez a testemunha denunciou que o Samae fornecia o maquinário próprio ou 

contratado terceirizado, para as obras, quando o contrato da Odeli e Vargas 

determinava o fornecimento pela empresa. Tendo a testemunha respondido que a 

empresa contratou (00:28:38): 

 

Ele contratou máquina, tanto máquina como rolo essas coisas ele 

contratou, algumas vezes praticamente a gente fazia, eles vão lá faz 

o serviço simplesmente eles têm a obrigação de lá só cavar colocar 

os canos, colocou o material se a gente vai fazer o calçamento e no 

trânsito passar e quebrar, afundar o calçamento a gente pegava uma 

máquina lá escavava esse material que tava ali que tava solto, 

deixava a cancha, eles iam lá e faziam a deles manual. 

 

Diante da resposta, o Vereador reforçou a pergunta, se a testemunha 

alguma vez denunciou que o rolo compressor e retroescavadeira eram fornecidos 

pelo Samae e não pela empresa, conforme o contrato, tendo a testemunha 

respondido que não (00:30:17). Ao ser questionado se a testemunha conhecia esse 

contrato de licitação, respondeu que sim, ao ser questionado se conhecia o 

engenheiro civil da empresa, respondeu que sim, que chegou a ver poucas vezes na 

obra, mas não soube informar quantas vezes. Mesmo apontando as 

responsabilidades sobre o contrato, a testemunha se manteve silente e não contra-

argumentou. 

Vereador Jeferson Cardozo questionou a testemunha sobre festas no 

Samae com a participação de proprietários e funcionários da empresa Odeli e 

Vargas, tendo a testemunha respondido que não, que só participou de festas com 

servidores do Samae.  

Foi questionado também se a testemunha participou ou tinha 

conhecimento do processo licitatório, se tinha conhecimento que a empresa Odeli e 

Vargas era a última a entregar a proposta, tendo respondido que não, e se tinha 
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conhecimento que a empresa da esposa do Marcelino, Pavimentação Adriana, 

apresentou proposta concorrente, também tendo respondido que não, porque não 

tinha acesso ao processo licitatório.  

Diante das respostas o Vereador Jeferson Cardozo apontou que as 

provas são contundentes e deu oportunidade para a testemunha justificar os erros, 

tendo a testemunha se limitado a responder que o Samae precisa de mais 

servidores para fiscalizar as obras e distribuir a fiscalização entre mais servidores, 

para permitir que o fiscal acompanhe mais de perto as obras (00:35:02). O Vereador 

questionou sobre a remuneração, tendo o depoente afirmado que de vencimentos 

como pintor ganhava em torno de R$ 3.100,00 e de função de fiscal ganhava um 

acréscimo de R$ 1.650,00. A testemunha ainda afirmou: 

 

Vereador Jeferson Cardozo: A tua justificativa é que era excesso de 

serviço e tu não dava conta de fiscalizar essas obras todas e 

acompanhar isso tudo né 

 

Testemunha: Nesse momento em agosto ali, tinha aquelas obras 

ETE da Água Verde a gente tava tudo em cima dessas obras, então 

lá tinha jardineiro, tinha pintor, tinha calceteiro, tinha tudo mundo 

para poder acabar essa obra, Então você, você passa nas outras 

obras, mas é praticamente, humanamente, impossível de você em 

todos os locais, só se você fosse quatro cinco pessoas 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O Laércio eu volto nas 133 ordens de 

serviço, 65 errada, 33 tu pegou e colocou no papel uma medição que 

tu não foi medir, que não existia, o que que se deu isso cara, 33 não 

existia, tu pegou e 

 

Testemunha: Já falei o que a gente pode conferir a gente conferiu o 

que eu não tinha condições conferir não 
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Vereador Jeferson Cardozo: Então uns 25% das notas tu não 

conferia, tu só conferia 75, dessas 75, 50% tu conferia errado, é 

isso? 

 

Testemunha: Como conferia errado? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Porque tem 65 que tu mediu a mais 

 

Testemunha: Eu já falei o que o serviço tá lá o que a gente pode 

conferir a gente 

 

Vereador Jeferson Cardozo: A Evania, qual que é a responsabilidade 

da Evania nisso aí junto contigo aí? 

 

Testemunha: Ela é Diretora de Obras 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ela era para estar junto auxiliando né 

tal, ela fazia isso ou não? 

 

Testemunha: Algumas vezes depende 

 

O Vereador confirmou que a testemunha está desde 2017 nessas 

funções, tendo perguntado novamente quais os outros contratos designados como 

fiscal para apurar, tendo a testemunha respondido que do asfalto com a Infrasul 

(00:38:45). O Vereador apontou que irá oficiar o Samae para verificar outras 

irregularidades, diante de tantos erros de medição. A testemunha argumentou que 

todos sabiam do déficit de pessoal, Diretor-Presidente, Diretoria de Obras, o 

assessor de Ademir, o Mello, todos tinham conhecimento, embora não houvesse 

oficialização da demanda, todos tinham conhecimento da demanda de trabalho e as 

dificuldades na fiscalização (00:39:46). 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Fala pra mim, porque que 33 ordens de 

serviço tu marcou e não existia, explica para mim? 
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Testemunha: Deve tá lá, o serviço deve tá lá, se eles não acharam, a 

comissão não achou, não é meu 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Alguém te obrigava a preencher assim, 

ó preenche lá, não tem, não vai lá conferir mas preencher igual, 

alguém te obrigava fazer isso não 

 

Testemunha: Ninguém obrigava a nada a fazer esse tipo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então era de livre consentimento seu 

errar 

 

Testemunha: Não tá errado, eles tem que só quer achar onde é que 

tá o serviço,  ah vamos lá, vamos procurar onde é que tá o serviço, a 

comissão tem que ver isso aí não é eu, se é eles que estão 

investigando não sou eu 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tá então vamos lá eu vou te explicar o 

que é comissão botou acho que o senhor não entendeu, eles foram 

lá foram verificar se tinha alguma intervenção de serviço na rua e não 

acharam nenhuma intervenção 

 

Testemunha: E a OS foi gerada e não, não tem nenhum serviço 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nenhum serviço, o senhor tá 

entendendo agora, acho que agora o senhor entendeu então aquele 

número lá era inventado 

 

Testemunha: É que eu sou meio lento 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ah foi 5 m² de buraco entendesse, é 

isso que acontece é por isso que eu tô lhe falando 33 ordens de 
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serviços dessa não existem, não existe, só foi botado no papel, tá 

entendendo a gravidade do negócio agora 

 

Testemunha; É o sistema que gera essas OS, é uma reclamação é 

uma pessoa, o, o encanador que vai fazer o serviço, a pessoa gera 

as OS, a gente só executa as OS 

 

Vereador Jeferson Cardozo:  Laércio, o sistema gerou as OS, tá aqui 

empresa tá aqui Laércio, a empresa vai lá não tem nada aqui vou 

embora, aí o Laércio vai lá conferir? 

 

Testemunha: É lógico que eu vou conferir 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Aí não tem nada de serviço aí como é 

que justifica isso aí 

 

Testemunha: Se não tem nada de serviço eu coloco a OS não foi 

executada, não tem serviço 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não tem serviço, mas foi paga, 33 

ordens de serviço foi paga 

 

Testemunha: Não, onde não tem ordem de serviço não foi pago 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Foi paga, aí é que entra aquele negócio 

dos 25% Laércio que eu te falei lá trás, lembra, né tinha um termo 

aditivo 25%, né tá conseguindo entender a sacada agora, 33 não 

tem, mas tem que botar 25% como é que a gente vai fazer, bota ali 

qualquer coisa, tem rua que nem foi feito nada, é mais ou menos 

assim que dá de entender Laércio, tem mais alguma coisa queira 

falar para o teu depoimento que eu vou passar próximo colega 

 

Testemunha: Não tenho nada 
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Findada as perguntas do Vereador Jeferson, foi passada a palavra para o 

Vereador Rodrigo Livramento, que iniciou os seus questionamentos (00:44:25). O 

Vereador alertou sobre as provas e informações já apuradas, tendo apontado sobre 

as responsabilidades dos envolvidos no contrato, questionando se a testemunha 

assistiu o depoimento do Ademir Izidoro e se o Ademir falou a verdade. A 

testemunha respondeu que assistiu, mas não se lembra de tudo, mas ressaltou:  

 

Testemunha: A única coisa que eu acho que ele não falou eu acho 

que não tá correto, aquele falando sobre serviço que ele chegava no 

serviço lá e lá vamos para fazer isso aqui, saia eu voltava daqui um 

tempo ou serviço fosse maior, ah não mas esse serviço não ficou 

bom vamos mudar esse serviço, isso não concordo que ele disse 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Porque que você não concorda? 

 

Testemunha: Porque na verdade a pessoa deixou o serviço está 

pronto ali, aí ele chegava lá não né o serviço não é, não quero assim 

você não pode simplesmente chegar lá dizer que eu não quero 

serviço assim, tu tem que dar uma já justificativa porque você quer 

mudar o serviço, ah não mas eu quero jeito, entendeu 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tá e esses pedidos que o Ademir 

Izidoro fazia que o senhor disse agora que não concordava eles 

eram feitos por quê, porque ele fazia esses pedidos? 

 

Testemunha: Não sei o que que ele fazia isso 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E ele respeitava o contrato quando ele 

fazia esses pedidos 

 

Testemunha: Não sei posso dizer isso 
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O Vereador ressaltou a importância da colaboração da testemunha, tendo 

em vista ser o fiscal do contrato. Ao questionar se tinha conhecimento do contrato e 

porque o Diretor-Presidente do Samae, Ademir Izidoro, pedia para fazer alterações 

no modo de execução do serviço, a testemunha respondeu que sim, que eram 

coisas da cabeça dele, ele mandava, mas que não chegou a reportar esses pedidos 

para ninguém (00:47:23).  

Sobre o acompanhamento das obras pelo Ademir Izidoro, respondeu que 

era uma vez ou outra, em obras maiores, ao ser questionado sobre a frequência 

dessas visitas, respondeu uma ou duas vezes por semana (00:48:10). Ao ser 

questionado o que o Ademir Izidoro fazia nas obras, respondeu que as vezes 

reclamava, as vezes fazia apontamento, se era fiscalizado, respondeu que não, que 

ele só ia nas obras para ver se estava do jeito dele e para tirar foto. O Vereador 

ainda questionou se a testemunha teve algum contato com o Ademir Izidoro após a 

saída do Samae, tendo respondido que não e afirmou que não se sente ameaçado 

para prestar depoimento. 

O Vereador questionou sobre a emissão das ordens de serviço, 

perguntando porque 70% das ordens de serviços emitidas no mês, eram emitidas 

nos últimos dez do mês, tendo a testemunha esclarecido que  

 

Testemunha: Porque o que acontece nas OS, alguns serviço 

eles vão executar lá daí eles pegam a OS e vem a reclamação 

eles dão baixa naquela OS e esquece de colocar que é refazer 

o asfalto que refazer meio-fio, que é refazer calçamento, quer o 

que tiver para refazer eles não é tu imagina a quantidade de 

pessoas que tem que faz isso então o que que acontecia, ah tá 

faltando essa OS aí a empresa mandava um e-mail lá para o 

pessoal lá dentro do escritório e eles, oh a empresa 

terceirizada está dizendo que está faltando essa OS, tá o que é 

do serviço tal, da drenagem, a gente ia lá ver, então vamos tem 

que gerar uma OS pra esse serviço, por isso que era gerado a 

OS 
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Vereador Rodrigo Livramento: Então era porque tinha muito 

serviço para fazer acumulava isso 

 

Testemunha: Não é que tinha, sempre tinha bastante serviço 

mas 

 

Ao ser questionado sobre a demanda de trabalho da empresa Odeli e 

Vargas, respondeu que variava muito, mas era bastante, que as vezes acumulava 

serviço, e que levava até dez dias para iniciar a execução. Ao ser confrontado com 

os termos do contrato, demonstrou desconhecimento e alegou ser um erro de 

contrato, porque era muita demanda de trabalho para iniciar os serviços no prazo 

contratual. Ao ser questionado quem era o responsável pela elaboração do contrato, 

não soube responder. A testemunha também não soube responder sobre o manual 

do fiscal e gestor do contrato estabelecido no Decreto 13.047/2019, tampouco dos 

termos ali estabelecidos. 

O Vereador questionou se o suposto erro de contrato, referente ao prazo 

de início de execução das obras, foi involuntário ou proposital para afastar outras 

empresas concorrentes no processo licitatório, tendo a testemunha respondido que 

não sabe. Se durante a execução das obras, tinha engenheiro e arquiteto, tendo a 

testemunha respondido que não. Sobre o maquinário, retroescavadeira e rolo 

compressor, confirmou que a empresa não tinha, e quem fornecia era o Samae, mas 

acredita que a empresa chegou a alugar algumas vezes (00:57:33). Ao ser 

questionado uma obra que provavelmente a empresa alugou o maquinário, 

respondeu nas obras da Rua Ney Franco, Bairro Baependi, tendo o Vereador 

Jeferson Cardozo pedido um aparte (01:01:05): 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Presidente, por gentileza, um 

aparte Vereador, Presidente, vamos oficiar a empresa para 

nesse período, nessa Rua Ney Franco, nessa ordem de 

serviço, vamos buscar no Samae, e vamos buscar uma nota 
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fiscal que ele tenha alugado esse rolo compressor, essa 

retroescavadeira para confrontar o depoimento, do depoente 

 

O Vereador Rodrigo Livramento tomou a palavra novamente e continuou 

os questionamentos acerca do maquinário, se o depoente alertou os superiores 

sobre a ausência de maquinário da empresa, tendo o depoente respondido que sim, 

porém, não de forma oficial. Sobre os demais erros do contrato, respondeu que não 

se ateve. O Vereador Rodrigo Livramento tentou esclarecer sobre os erros do 

contrato e as consequências pelas imposições contratuais que estava sendo 

descumpridas, pedindo para a testemunha responder quem era o responsável pelo 

contrato e se houve direcionamento na licitação, tendo a testemunha respondido que 

não sabe (01:04:40). 

O Vereador Jeferson Cardozo, interveio na tentativa de auxiliar no 

questionamento, explicou sobre o crime de prevaricação, e pediu ao depoente se 

existe alguma testemunha que tenha presenciado o depoente nas interpelações 

junto ao superior sobre o excesso de demanda de trabalho. Tendo a testemunha 

respondido que não. O Vereador Rodrigo Livramento questionou se haviam pedidos 

por escrito, tendo a testemunha respondido que não. Ao ser questionado se alguém 

conseguiria confirmar a discussões, a testemunha respondeu que somente a própria 

superior, no caso Diretora de Obras, Evania. 

O Vereador Rodrigo questionou qual era a devolutiva recebida sobre as 

queixas de demanda de trabalho, tendo a testemunha afirmado que eram as 

mesmas, que iriam ver com o Diretor-Presidente e assessoria, que dependia deles. 

Ao ser perguntado quem era a assessoria, respondeu que acredita que seja o 

Giovane Mello. 

O Vereador questionou se a testemunha fazia cotação de preços para 

licitação, respondendo a testemunha que não, ao ser confrontado com o próprio 

depoimento do Processo Administrativo n. 7/2021 no Samae, que teria respondido 

que sim, negou e afirmou que não fazia. Ainda sobre as cotações e o processo 

licitatório, a testemunha respondeu que não fazia contato com as empresas e não 
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tinha conhecimento sobre o andamento do processo, que não era com ele essa 

parte (01:09:50). 

Ao ser questionado se tinha conhecimento que o contrato da Odeli e 

Vargas não tinha a previsão de execução de serviço de meio-fio, respondeu que 

sim, que tinha conhecimento (01:11:28). Ainda acrescentou que sempre foi assim e 

só deu continuidade, considerando os demais depoimentos, o Vereador questionou 

quem autorizava o serviço de meio-fio não previsto no contrato, tendo a testemunha 

respondido os Diretores, que eles que mandavam fazer.  

O Vereador questionou sobre as pesquisas de mercado, se a testemunha 

fez alguma pesquisa de mercado referente ao serviço com outras empresas, tendo 

respondido que não, ao ser questionado se tinha conhecimento que a Evania o 

fizesse, respondeu não ter conhecimento. O Vereador então questionou a diferença 

entre serviço contínuo e tapa-buraco, pedindo a explicação detalhada, tendo a 

testemunha respondido (01:15:05): 

 

Testemunha: O tapa buraco é você faz um vazamento determinado 

lugar aquilo dá um metro, dois e 10, sei lá quantos metros, e aquilo é 

um tapa buraco vem ali faz o conserto a pessoa vem depois faz o 

repavimentação e o contínuo é uma quantidade maior, então 

dependendo da coisa tu fica dias fazendo esse serviço entendeu  

 

O Vereador Rodrigo questionou se havia diferença de valores cobrados, 

tendo a testemunha respondido que sim, que havia uma diferença, o Vereador 

Ronnie Luz pediu a palavra para um aparte e questionamento (01:15:54): 

 

Vereador Ronnie Lux: Só me permite para fazer uma colocação até 

para não perder o nexo, existe diferença da mão de obra utilizada e 

do equipamento utilizado pela Odeli e Vargas nos serviços de tapa-

buraco e nos serviços contínuos? 

 

Testemunha: Sim 
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Vereador Rodrigo Livramento: Explica para gente qual que era a 

diferença 

 

Testemunha: A diferença é que você, o tapa-buraco você tem que 

são vários locais não é um local só tu tem que ir daqui 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Vou tentar reformular a pergunta do 

Ronnie que eu entendi o que ele quis dizer ele perguntou se tinha 

diferença nos equipamentos e na mão de obra nos serviços 

utilizados em tapa-buraco e contínuo, as pessoas que faziam 

contínuo e tapa-buraco eram as mesmas ou eram pessoas 

diferentes? 

 

Testemunha: Depende, as vezes eram as mesmas, tem vezes que 

era outra, a maioria era outras 

 

O Vereador questionou se a designação de funcionários diferentes se é 

porque tinha alguma formação, tendo a testemunha respondido que eram porque 

eram mais profissionais e detalhistas. Diante da resposta o Vereador ressaltou a 

importância e o compromisso de dizer a verdade e responder as perguntas, tendo a 

testemunha confirmado que as equipes de trabalho as vezes eram diferentes e 

outras vezes eram as mesmas. Após muita insistência a testemunha confirmou que 

os serviços na prática não tinham diferença, e que tanto uma equipe quanto a outra 

poderia fazer os dois serviços, usando o mesmo maquinário, e a diferença era o 

tamanho da vala (01:18:45). 

Sobre as renovações e a necessidade de quantitativos a maior, 

respondeu que não participava do processo de renovação e não fazia as 

solicitações, mas entende que o ou fazia licitação nova ou fazia aditivo, porque o 

Samae não podia ficar sem o serviço de pavimentação, ao ser confrontado com os 

números contratados e medições divergentes, respondeu que para ele o que era 

medido estava certo. 
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O Vereador questionou se houve algum apontamento para os superiores 

sobre as medições de forma aleatória por falta de pessoal, tendo a testemunha 

relatado que sim, que o Ademir Izidoro e Giovane Mello inclusive afirmaram para a 

testemunha, em determinada oportunidade que iriam reestruturar o setor: “ele falou 

ó, eu vou, nós vamos reestruturar o setor vamos fazer tá vai ter umas mudanças e 

vai ter mais gente e tal para poder ajudar no serviço” (01:23:17). Ao ser questionado 

se eles tinham ciência das dificuldades nas medições, respondeu que acredita que 

sim, porque foi reportado isso para eles.  

Sobre as confraternizações da empresa Odeli e Vargas, confirmou que 

participou uma única vez e reafirmou que a relação era somente profissional. Sobre 

frequentar a casa do Marcelino, respondeu que a empresa Odeli e Vargas fica na 

residência da família, no Bairro Jaraguá Esquerdo, e lá tem o escritório dele, que 

chegou a ir nesse escritório entregar as ordens de serviço. Que essas entregas 

dependiam de onde ele estava, mas geralmente o Marcelino ficava mais na empresa 

Jaraguá Artefatos.  

O Vereador questionou se funcionários do Samae foram designados para 

fazer o serviço contrato com a Odeli e Vargas, contínuo ou tapa-buraco, tendo a 

testemunha respondido que isso não é serviço do Samae. Sobre como eram feitas 

as comunicações com os prestadores de serviços, respondeu que as vezes por 

telefone outras pessoalmente para entregar as ordens de serviço (01:27:51). Ainda 

afirmou que todos os dias visitava obras da Odeli e Vargas. Com que frequência a 

testemunha visitava as empresas do Marcelino Vargas, tendo a testemunha 

respondido que se tinha ordem de serviço para entregar, eram todos os dias. 

O Vereador questionou também sobre a necessidade de entregar as 

ordens pessoalmente ou se poderia entregar por outro meio, inclusive eletrônico, 

respondeu que era mandado entregar pessoalmente e nunca questionou se podia 

entregar de outra forma. Além disso, o Vereador questionou novamente sobre as 

renovações do contrato, questionando quem fazia a pesquisa de preço, tendo a 

testemunha respondido que achava que era a Diretoria de Obras ou o pessoal da 

engenharia, mas que não era o responsável por essas pesquisas, tendo o Vereador 

ponderado (01:30:50): 
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Vereador Rodrigo Livramento: Não é estranho que o fiscal do 

contrato não tenha conhecimento do contrato, é que era a sua função 

fazer esses apontamentos a gestor do contrato ou supervisor da 

gestora e aí foi colocado no termo de requisição de aditivo do 

contrato, que foi aditivado em seu limite máximo legal de 25%, que 

era por falta de condições de prestar o serviço de meio-fio que nem 

era previsto no contrato, por que que isso foi feito? 

 

Testemunha: Não sei te dizer 

 

Ao ser questionado se eram feitas as conferências das notas fiscais com 

os serviços prestados, a testemunha respondeu que “o que a gente podia conferir 

sim”, porque as ordens de serviço estavam em anexo, dando a entender que as 

conferências eram aleatórias, ao ser questionado novamente, afirmou que no 

escritório tudo era conferido e se tinha divergência, iam verificar. 

O Vereador questionou sobre o uso de EPI’s, tendo a testemunha 

afirmado que sim, que presenciou o uso dos equipamentos nas obras, mas ao ser 

questionado sobre quais eram usados, se limitou em dizer o uso de “sapatão e 

luvas”, e quem nem sempre eram usados. Em caso de não utilização afirmou que 

chegou a cobrar da empresa e reportou para a Diretora de Obras, mas demonstrou 

desconhecer o termo de referência que determinava a aplicação de multa em caso 

de descumprimento pelo uso de EPI. 

Sobre os equipamentos exigidos nos termos de referência para a 

contratação da empresa, respondeu que não sabia, tampouco se eram cumpridos, 

ser questionado se sabia dizer quais que eram os funcionários e quais funções os 

funcionários da empresa deveriam dispor para prestar o serviço para o Samae, 

segundo termo de referência, respondeu “um auxiliar, um calceteiro, um supervisor 

de calceteiro, alguma coisa nesse sentido”, demonstrando mais uma vez 

desconhecimento, tendo o Vereador apontado (01:38:10).  
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Vereador Rodrigo Livramento: [...] Mas eu vou lhe dizer, vou dizer 

para o senhor ter conhecimento, a contratada deverá dispor no 

mínimo de, no mínimo de, um encarregado geral, um operador de 

placa vibratória ou rolo compressor, que o senhor já disse que a 

empresa não tinha um compressor, um calceteiro, trabalhadores 

braçais, arquiteto e engenheiro assinando, pergunta para o senhor a 

empresa tinha isso não tinha? 

 

Testemunha: Eu já falei o engenheiro tem, eles têm o engenheiro  

 

O Vereador questiona Laércio sobre a forma como os atestados de 

responsabilidade técnica – ART’s, se eram assinadas por engenheiro ou arquiteto ou 

ainda se eram solicitadas e registradas, tendo a testemunha admitido que as ART’s 

eram solicitadas conforme as obras, mas que isso era função do engenheiro do 

Samae, o Bruno.  

O Vereador questionou sobre como eram feitos sobre os controles de 

pedidos feitos pelos moradores, tendo a testemunha respondido que ia lá verificar, 

as vezes o próprio depoente ou o coordenador de outra área. Sobre as ordens 

duplicadas e pagas, respondeu que precisaria ver o que aconteceu, tentando 

argumentar que pode ter ocorrido situações em que houve algum problema durante 

a execução. 

 

O Vereador Jeferson Cardozo insistiu no mesmo questionamento, que 

não faz sentido o argumento da testemunha, tendo Laércio complementado, se a 

empresa não realizava o serviço adequadamente, portanto, era necessária uma 

segunda intervenção, “se fez tem que pagar” (01:43:29). Os membros da comissão 

também questionaram a testemunha sobre a utilização da garantia prevista em 

contrato nos casos de serviços mal executados, a testemunha tentou argumentar 

que a garantia era referente ao material do Samae, mas que era diferente da 

garantia do serviço de repavimentação, porque se o problema era no conserto do 

Samae, a responsabilidade não pode ser da empresa.  
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O Vereador Rodrigo Livramento argumentou que compreende a 

argumentação, mas as provas coletas dão conta que o serviço mal executado era da 

empresa e não do Samae, tendo a testemunha não conseguido esclarecer. 

Outro ponto abordado é sobre eventual orientação para não rasurar as 

ordens de serviço, tendo a testemunha respondido que várias vezes orientou o 

Marcelino para não rasurar na parte da frente das OS (01:47:46). Explicou que o 

pessoal de rua é quem preenchia e quem não tinham muita instrução para 

preencher, ao ser questionado pelo Vereador Jeferson Cardozo porque nunca 

apontou as rasuras no verso, disse que não, porque não viu rasuras no verso, tendo 

os Vereador demonstrado irresignação pela justificativa apontada (01:49:24). 

O Vereador Rodrigo juntamente com o Vereador Jonathan Reinke, 

questionaram a testemunha para que apontasse uma obra em que a garantia do 

contrato foi acionada, tendo a testemunha dito que não se lembrava, sabe que teve, 

mas não se lembra. 

Se a testemunha recebeu algum benefício extracontratual, respondeu que 

não, ao ser perguntado como eram feitas as fiscalizações durante o período de 

férias, respondeu não saber. Se os materiais de sobra que não era possível 

reaproveitar, disse que o material era descartado pela empresa, que não utilizavam 

o descarte do Samae. 

 

Sobre o controle de materiais no almoxarifado, o Vereador questiona a 

testemunha sobre o processo de retirada de materiais do almoxarifado tendo a 

testemunha explicado que quando havia a necessidade de materiais, ele solicitava e 

autorizava a retirada ao almoxarifado, sendo essa autorização concedida por meio 

de ligação telefônica (01:55:26). Se havia conferência desse material, a testemunha 

informou que tem um funcionário do Samae para fazer a conferência, mas não 

soube informar se de fato era feito. Também admitiu não ter conhecimento de 

possíveis furtos de materiais do almoxarifado, tampouco sobre a eficiência do 

controle das retiradas realizadas. Ele alega que não acompanhava pessoalmente o 

transporte dos materiais até a obra e, consequentemente, desconhecia se os 

materiais eram utilizados em obras particulares. 
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O Vereador Rodrigo questiona se no final do mês a testemunha saía com 

Marcelino para fazer medições das obras, tendo a testemunha respondido era 

realizado um processo de medição nas obras grandes ou em serviços que 

demandavam mais tempo para serem concluídos. Sobre as ordens de serviço pagas 

em serviços que não foram executados, a testemunha não soube explicar como isso 

ocorreu, demonstrando falta de conhecimento detalhado sobre esses casos 

específicos. Na ETA 3, as medições ocorreram na presença do engenheiro, tendo a 

testemunha confirmado que em obras maiores chamava o engenheiro ou outra 

pessoa para auxiliar nas medições. 

Quando questionado se alguma vez leu o contrato do Samae com a 

Pavimentação Odeli e Vargas, respondeu uma vez. Sobre a entrega das ordens de 

serviço nas outras empresas que ele fiscalizava, a testemunha respondeu que esse 

procedimento era realizado de forma manual com todas as outras empresas 

prestadoras de serviço. Que passavam pela obra e entregava a ordem de serviço 

diretamente à pessoa responsável. 

Ao ser questionado se a Evania tinha conhecimento das autorizações 

dadas pela testemunha no contrato da Odeli e Vargas, a testemunha afirmou que 

seguia as orientações dela e autorizava a execução dos serviços conforme o que lhe 

era demandado. Além disso, ao ser questionado sobre outros contratos que atua 

como fiscal, demonstrou dificuldade em lembrar e dar detalhes específicos. 

O Vereador Ronnie Lux pediu um aparte e complementou, apresentando 

algumas portarias em que a testemunha foi nomeada como fiscal de contrato, tendo 

Vereador Rodrigo Livramento argumentado (02:05:37): 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu tenho as empresas que ele era 

fiscal, mas eu queria ouvir dele, quais que eram as empresas, porque 

ele disse que não lembrava, disse que não sabia só que o senhor 

está compromissado de dizer a verdade, eu acho estranho não 

lembrar as empresas que o senhor era fiscal, se o senhor não lembra 

as empresas que o senhor era fiscal, o senhor realmente era fiscal 

na prática sim ou não, o senhor fiscalizava essas empresas 
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O Vereador Rodrigo Livramento insistiu para apontamento dos demais 

contratos, tendo a testemunha se limitado a dizer asfalto, calçamento, pintura, acha 

que o caminhão pipa. Se leu o contrato dessas empresas, respondeu que alguns 

leu. 

O Vereador Jeferson Cardozo, pediu um aparte e questionou a 

testemunha sobre o grau de escolaridade, tendo a testemunha respondido que tem 

o segundo grau, ao ser questionado se sabe mexer no computador, respondeu que 

depende, mas demonstrou desconhecer (02:07:49). O Vereador Jeferson Cardozo, 

ponderou que a testemunha respondeu que fazia o que a Evania mandava e que a 

equipe designada pelo Ademir Izidoro para determinadas áreas, não era tão técnica, 

tendo então perguntado se a testemunha preenchia as ordens de serviço a mando 

da Evania ou outra pessoa, respondendo que não tem nada a dizer. 

O Vereador Jeferson também questionou a testemunha sobre o boleto de 

quitação do carro da Evania e o aparelho celular, se tinha conhecimento, 

respondendo que não, se ganhou algum presente, respondeu que não precisava 

disso (02:12:38).  

Passada a palavra ao Vereador Ronnie Lux, este iniciou os seus 

questionamentos (02:14:28). Foi questionado para quais empresas eram entregues 

ordens de serviço pessoalmente, tendo a testemunha respondido para 

pavimentação e asfalto. O Vereador apresentou algumas portarias que nomearam a 

testemunha como fiscal de obras, mencionando empresas como Odeli Vargas, Só 

por Deus Filhos e Pinturas, Santa Helena Sólidos, Pré-Fabricados, Parisi, Alemão 

Serviços, Rogério Andreoli, Porto União SSM Comércio de Tintas, entre outras. 

Embora não constado irregularidades nestes contratos, foi questionado se as ordens 

de serviço foram entregues pessoalmente, tendo a testemunha afirmado que não 

porque não materiais e não serviços.   

O Vereador questionou novamente a testemunha solicitou orçamento 

para as empresas de pavimentação, tendo respondido que não. Em seguida, o 

Vereador menciona que, na sindicância interna do Samae, a testemunha afirmou 

que solicitava orçamentos das empresas de pavimentação, mas não fornecia 

informações privilegiadas a elas. O entrevistado confirma que não fazia ligações 
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para as empresas, que o que fazia era quando levava as ordens de serviço, 

aproveitava para cobrar os orçamentos, mas só das empresas que tinham contrato. 

O Vereador pergunta se a testemunha tem ideia de quantos metros 

quadrados de colocação de paver poderiam ser realizados por hora, tendo a 

testemunha respondido que depende do pavimento e do tipo de obra. 

Diante dos questionamentos, foi feita uma pausa de cinco minutos para 

orientação da advogada do depoente. 

Após a pausa, o Vereador Ronnie Lux retorna ao assunto das ordens de 

serviço e menciona o problema de rasuras na parte da frente das ordens de serviço 

(02:30:18). A testemunha informa que orientava para não rasurar. O Vereador 

apresenta exemplos de obras e ordens de serviço com rasuras na metragem, 

levantando dúvidas sobre a precisão das medições e a discrepância de períodos de 

realização das obras. A testemunha se limita a responder que a sub-base era feito 

pelo Samae, que a empresa só fazia o serviço manual. 

Ao ser questionado quantas ordens de serviço recebia aproximadamente 

no mês para fazer a fiscalização, respondeu que dependia muito do mês, mas em 

torno de 100, 150, 200, tinha mês 300, e confirmou que além da testemunha o 

engenheiro Bruno exercia a fiscalização conjunta. Se em obras de urgência a 

empresa chegou a prestar o serviço antes de gerar a OS, respondeu que sim.  

 

O Vereador confronta a testemunha sobre procedimentos relacionados à 

retirada de materiais utilizados em obras da Samae em situações de urgência, 

mencionado que a funcionária Miriam preferia retirar materiais diretamente da 

empresa Artefatos Jaraguá em vez de utilizar o almoxarifado da Samae, tendo a 

testemunha afirmado que em emergências acontecia isso. Sobre a conferência do 

material, a testemunha se limitou em respondeu que retiravam o material conforme a 

urgência e que chegou a acompanhar obras finais de semana. 

O Vereador ainda questionou a testemunha se tinha total ciência das 

funções como fiscal (02:38:57). Em relação ao treinamento para assumir a função de 

fiscalização, a testemunha respondeu que nunca recebeu treinamento específico 

para desempenhar suas atividades. Se era normal as prestadoras de serviço terem 
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material antecipado para as obras, respondeu que não. A discussão avança para o 

uso de uma picape da empresa Odeli e Vargas, que era comum ficar material na 

picape, tendo a testemunha respondido que desconhecia. Que nos finais de 

semana, a retirada de material era no almoxarifado central. Ainda, sobre o veículo, 

aparentemente possuía adesivos da Samae, tendo a testemunha afirmado que o 

Samae não fazia o fornecimento de adesivos, conforme fotos apresentadas. 

Os equipamentos de sinalização, explicou que a própria Odeli e Vargas 

fornecia esses equipamentos, ao ser apresentada as fotos dos equipamentos de 

sinalização a testemunha reconheceu e afirmou não ser do Samae (02:44:00). 

O Vereador questionou o que era feito na empresa Odeli e Vargas além 

de entregar as ordens de serviço, tendo a testemunha respondido que não, era só 

entrega de OS. Confirmou mais uma vez que não era possível acompanhar todas as 

obras. Sobre a retirada de material, respondeu que dependia, as vezes a 

apresentava a ordem e as vezes a testemunha autorizava.  

O Vereador questionou a testemunha sobre a denúncia que um 

colaborador da empresa Odeli e Vargas, teria utilizado equipamentos e funcionários 

da empresa em uma obra particular. O vereador menciona que o colaborador 

também denunciou irregularidades em obras da Samae em três ruas específicas. 

Ele pergunta se é possível obter registros dessas obras nos arquivos da Samae de 

anos atrás. O vereador apresenta uma foto do senhor Carlos Alexandre e pergunta 

se Laércio o reconhece, tendo a testemunha confirmado o reconhecimento. O 

Vereador esclarece que Carlos é colaborador que foi posteriormente acusado de 

desviar material do Samae para obras particulares (02:49:47).  

O Vereador questiona se a mesma dificuldade de fiscalização existia nos 

outros contratos, tendo a testemunha respondido que são obras diferentes. O 

Vereador abordou sobre as provas coletas e que o material é robusto para 

responsabilização, tendo aberto a oportunidade para o depoente apresentar alguma 

questão, apontar corresponsáveis, tendo a testemunha se limitado a dizer que o 

Samae precisava de mais pessoal. 

A testemunha, é questionado sobre o processo de emissão de ordens de 

serviço em obras quando uma obra iniciada em um dia não fosse finalizada, se no 
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dia seguinte era gerada uma nova ordem de serviço ou continuava com a mesma 

ordem, tendo a testemunha respondido que continuava na mesma OS. 

O Presidente da CPI, Vereador Osmair Gadotti, tomou a palavra e 

questionou a testemunha, nos casos em que a obra não estava a contento, 

conforme relatado anteriormente pela testemunha, se era gerado uma nova ordem 

de serviço ou era usada a mesma, tendo a testemunha respondido que se era um 

erro deles, era a mesma ordem de serviço (02:53:26). 

O Vereador Jonathan Reinke pediu a palavra para novos 

questionamentos, como a testemunha acompanhava a qualidade dos serviços, se 

ele confrontava com suas anotações e qual o procedimento em caso de divergência, 

tendo a testemunha se limitado a responder que conferia o que conseguia conferir. A 

testemunha confirmou que nomeado para a função de supervisor de via, mas não 

entrou em detalhes como ocorreu o convite pelo Ademir Izidoro. 

O Vereador mencionou que testemunhas relataram que o depoente 

elogiava a empresa Odeli e Vargas, se isso influenciava nas cotações e 

direcionamento dos serviços, tendo a testemunha negado, inclusive que chegou a 

reclamar. Ao ser perguntado se o ex-presidente ou o Marcelino Vargas pediram 

favorecimento para o depoente, este negou. 

 

O Vereador Jeferson Cardozo pediu a palavra para novos 

questionamentos (02:56:50). O Vereador reafirma a posição de Laércio como 

testemunha e não acusado e expressa a importância em cooperar com a 

investigação. Ao ser questionado se a Evania recebeu algum tipo de benefício, 

respondeu que não sabe, porque não estava 100% junto com ela tudo todo 

momento. 

A testemunha aproveitou o momento para desabafar e explicar sobre a 

falta de pessoal, atribuiu os problemas também ás questões políticas e a 

responsabilização dos funcionários.  

Os vereadores destacam a relevância de descobrir quem foi o 

responsável pelos erros e afirmam que o processo será encaminhado ao Ministério 

Público para prosseguimento da investigação. Laércio reitera sua cooperação com o 
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processo e encerra afirmando que nunca se sentiu pressionado por alguém para 

responder de determinada forma durante a oitiva.  

 

2.3.2.32 Evania Aparecida Duarte Liebl 

 

No dia 09/11/2022, no Plenário da Câmara de Vereadores, foi ouvida a 

testemunha Evania Aparecida Duarte Liebl, convocada por meio do Ofício n. 

75/2022-CPI, devidamente compromissada. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este questionou 

inicialmente o ano que a testemunha ingressou no Samae, tendo respondido que 

entrou em 2013. O Vereador seguiu os questionamentos, questionando a depoente 

sobre o contrato da Odeli e Vargas. 

A testemunha confirmou que era gestora do contrato junto com o Laércio, 

na função de fiscal, mas não soube recordar quem era o gestor anteriormente, 

porque quando entrou no Samae, entrou em cargo do almoxarifado. Sobre os 

trabalhos de fiscalização do contrato, explicou que o contrato tinha dois fiscais, o 

Laércio e o Bruno e ainda sobre a entrega das ordens de serviço: 

 

Vereador Jonathan Reinke: Quando a senhora era gerente do 

contrato, qual era a sua relação com a empresa Odeli Vargas? 

 

Testemunha: A relação com todos os outros, a gente tinha bastante 

contato, até porque a gente tinha que entregar as OS, comunicar, 

verificar que fazia parte da gestão do contrato.  

 

Vereador Jonathan Reinke: A senhora também entregava as ordens 

de serviço, não? 

 

Testemunha: Geralmente quem entregava era o Laércio, a não ser 

que a gente fosse em determinada obra ou alguma coisa que tivesse, 
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ou era um projeto mais específico, né, que algumas coisas eram 

mais específicas, aí sim, a gente acompanhava, sim, entregava. 

 

Vereador Jonathan Reinke: A senhora era gestora de outros 

contratos também? 

 

Testemunha: Vários 

 

Vereador Jonathan Reinke Pode relacionar alguns, pelo menos? 

Testemunha: Olha, todos os contratos que eram de obras, até 

uniforme, que entrava num almoxarifado, várias outros, caminhão, 

máquina, todos, praticamente, agente era gestor de contrato 

 

Vereador Jonathan Reinke: E o fiscal também acompanhava a 

senhora, como gestora, o Laércio ou era um outro fiscal? 

 

Testemunha: Eu não entendi a pergunta 

 

Vereador Jonathan Reinke: Porque do contrato da Odeli Vargas a 

senhora foi gestora e o Laércio foi um dos fiscais, certo? 

 

Testemunha: Certo 

 

Vereador Jonathan Reinke: Nos outros contratos o Laércio era fiscal 

também? 

 

Testemunha: Não, cada um tinha o seu fiscal, separado, por 

exemplo, os que eram da água, eram da água, que era do esgoto, 

era do esgoto, da manutenção era da manutenção, de perdas eram 

de perdas, então eram vários fiscais, até porque a área de obras é 

bastante grande, bastante ampla, são várias coisas, então são vários 

fiscais 
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O Vereador questionou a testemunha sobre algum grau de aproximação 

com o Marcelino Vargas, tendo respondido que não, somente profissional, e também 

respondeu que nunca participou de confraternização na empresa do Marcelino 

Vargas, somente em confraternizações no Samae com os funcionários. Respondeu 

também de forma negativa sobre o recebimento de presentes e cestas de final de 

ano. 

O Vereador questionou sobre as ordens de serviço e medições, 

explicando a testemunha que as ordens de serviço vinham pelo atendimento: 

 

Testemunha: O atendimento recebe a ordem de serviço e aí a 

pessoa vai lá e faz o serviço, ou seja, vazamento, conserto de 

ligação, mudança de ligação, esgoto, qualquer outra coisa, ele 

recebe essa ordem, pelo atendimento, vai no local executa. Quando 

a pessoa que executa essa ordem de serviço, vai lá e coloca o que 

que deve ser feito, se é paralelepípedo, se é lajota, se é asfalto, o 

que que tem lá, daí ele coloca ali, certo, aí ele entrega, aí passa pro 

setor administrativo, o setor administrativo baixa essa OS, e aí gera 

as OS para fazer os consertos, ou seja, se é de asfalto 

paralelepípedo ou se é de qualquer outra coisa, desse gerado um 

relatório entregado para os fiscais para que eles possam cumprir as 

ordens na rua 

 

O Vereador questionou se o Ademir Izidoro tinha alguma aproximação 

com o Marcelino Vargas ou qualquer outro fornecedor, tendo respondido que não 

conhece. O Vereador questionou ainda sobre as ordens de serviço duplicadas 

(00:10:13) 

 

Vereador Jonathan Reinke: A senhora sabe dizer porque algumas 

ordens de serviço conflitavam, eram iguais, eram duplicadas? 

 

Testemunha: Olha, desconheço, tinha a ordem duplicada, até porque 

assim, é como eu expliquei no início, a ordem de serviço quem faz é 
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o atendimento, então tem várias pessoas no atendimento, então, se 

sai um vazamento, por exemplo, eu vou te dar um exemplo, saiu um 

vazamento João Januário Ayroso, você passou lá e falou que tinha 

mais um vazamento na João Januário Ayroso, então o munícipe que 

mora na João Januário Ayroso falou que tinha mais um vazamento 

na João Januário Ayroso, então sai várias ordens de serviço para 

aquele mesmo local, até porque a pessoa que liga não tem o ponto 

exato, pra ir lá fazer, então a equipe vai lá e vê, então no final do dia, 

quando a menina do administrativo vê, resume para uma só, porque 

as pessoas preenchem as ordens de serviço 

 

Vereador Jonathan Reinke: Tá então só para ficar um pouco mais 

claro esse papel de, de verificar se tinha ordem de serviços 

duplicadas da mesma localidade isso era do fiscal ou era da moça do 

atendimento ou de quem era a responsabilidade? 

 

Testemunha: Na realidade é, quando vem, é do administrativo, 

porque ele ele na realidade quem, quem liga e quem nos avisa dos 

vazamentos não somos, não é nós que avisamos, isso é feito pelo 

atendimento, no atendimento tem várias pessoas que fazem isso, 

então pode sair várias OS de algum lugar certo então quando vem só 

um executou, às vezes pode acontecer de ter dois vazamentos na 

mesma rua, pode, né, não é descartado, mas a menina lá ela 

verifica, até porque a pessoa lá do outro lado que a pessoa que 

executou o serviço, ela tem que preencher essa ordem de serviço, 

então essa ordem de serviço é preenchida e quando não era pelos 

tablets né que a gente tinha tablets, então alguma coisa era feita 

pelos tablets 

 

Vereador Jonathan Reinke: Essa parte que eu compreendi, eu só 

quero entender melhor, de quem é, de quem era a responsabilidade 

e depois de verificar, oh, aqui tem três ordens de serviço do mesmo 

local, e a gente vai considerar 
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Testemunha: Quando ela lançava na planilha porque todas essas 

ordens de serviço depois de preenchidas ela lança numa planilha, 

então 

 

Vereador Jonathan Reinke: Ela quem? 

 

Testemunha: A menina do administrativo, então, se tinha 

inconsistência, a planilha já avisava, ela tirava fora 

 

Vereador Jonathan Reinke: Sabe dizer quem era essa menina? 

Testemunha: Era a Carol, era a Carol, antes era o Jeferson, depois 

era o Denis, então, eram várias pessoas que, assim, um de cada 

vez, não trabalhava os três, né, mas foram passando ao longo do 

tempo ali, né, no setor 

 

Sobre o controle do almoxarifado e o descarte das sobras, foi questionado 

(00:12:55): 

 

Vereador Jonathan Reinke: Explica para a gente melhor, como é que 

era o controle do almoxarifado quanto ao material fornecido para 

empresa Odeli Vargas?  

 

Testemunha: Olha, isso é de responsabilidade administrativa, mas 

eles iam até lá e eles entregavam o que ele ia ter necessidade, 

juntamente com o fiscal, então, tipo, "ah, tô fazendo isso, preciso 

disso", então eles iam até lá, pegar esse material, era dado baixa lá 

no almoxarifado, né, para aquela determinada ordem de serviço. 

 

Vereador Jonathan Reinke: A senhora autorizava também eles a 

retirarem, ou era só o Laércio? 

 

Testemunha: Não, dificilmente, a não ser que fosse, mas não 

material do Odeli, que quando era vazamento à noite, de madrugada 
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ou que dava qualquer coisa que a gente tinha que virar a noite 

trabalhando e até no outro dia, enfim, aí sim, a gente comunicava, 

era notado, né, então o responsável ia até lá tinha o pessoal do CCO 

que ficava 24 horas, a chave ficava com eles, então ia lá, pegava a 

chave com o pessoal do CCO, o pessoal do CCO vinha, 

acompanhava, era entregue, anotado, e aí, no outro dia, para que 

eles baixassem o que tinha sido usado. 

 

Vereador Jonathan Reinke: Perfeito, a Odeli Vargas, um exemplo, 

ela fez um tapa buraco, teve um vazamento, consertou, precisou 100 

peças de paver, foi lá na Samae, pegou esse material, mas 

porventura sobrou, quem recolhia? 

 

Testemunha: Quem recolhia nós temos um caminhão, que ele passa 

recolhendo os cones, isso, ele recolhe esse material e leva de volta 

para o almoxarifado, na realidade, se sobra e ele vai para outro local, 

aí o fiscal já desempenhava para ele ir para outro local, porque ele 

tinha as ordens de serviço, né, era entregue em mãos para ele as 

ordens de serviço 

 

Vereador Jonathan Reinke: Então, o fiscal, Laércio, ele tinha 

autonomia de falar, esse material pode ser utilizado na próxima 

ordem de serviço 

 

Testemunha: Tinha, ele era o fiscal, essa era a função de fiscal 

 

Ao ser confrontada com o depoimento do Laércio, que disse que o 

material voltava para o Samae e desconhecia que existia o direcionamento para 

outras obras, a testemunha disse desconhecer que não podia ser dado o 

direcionamento para outras obras, porque ele era o fiscal e tinha essa liberdade 

(00:15:01). 
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Vereador Jonathan Reinke: A senhora tem conhecimento que tinha 

anotações atrás das ordens de serviço? 

 

Testemunha: Não, não tinha. 

 

Vereador Jonathan Reinke: Sabe explicar o porquê que tinham 

algumas rasuras na frente das ordens de serviço? 

 

Testemunha: Olha, as ordens de serviço que são determinadas, elas 

são, por exemplo, quando elas são geradas, elas são entregues 

para, por exemplo, são entregues para o Joãozinho ir lá fazer o 

determinado vazamento, certo? Então, isso passa por várias mãos 

até chegar no final, então não passava somente pela mão do fulano, 

do ciclano, porque ele passa por várias mãos, eu peguei a OS, eu 

sou coordenador, eu fui lá entreguei para aquela pessoa fazer esse 

vazamento, essa pessoa foi lá, executou, ela ficou com aquilo no 

carro porque é vazamento, é água, é barro, é tudo, ele volta com 

essa ordem de serviço para o setor, essa ordem de serviço no setor, 

ela tem que ser baixada porque uma OS é amarrada na outra, então, 

se eu fiz esse buraco aqui e esse buraco aqui era um vazamento, eu 

tenho que amarrar essa ordem de serviço ou no asfalto ou no 

paralelepípedo ou terra ou em algum lugar, para quê? Para que ele 

coloca um X ali, dizendo: "Olha, esse vazamento foi de 

paralelepípedo, esse vazamento foi disso, esse vazamento foi 

daquele". Para quê? Para que a pessoa do administrativo baixe essa 

OS e gere uma do que deve ser feito, por exemplo, ele vai gerar uma 

de paralelepípedo, ele vai gerar uma de asfalto, ele vai gerar uma de 

fazer calçada nova, que vai para cada setor, "ah, um vazamento na 

calçada", ele foi lá, escavar e quebrar toda a calçada do munícipe, 

quando a menina vai baixar, tá lá "fazer calçada", aí o que ela faz? 

Ela fecha, gera uma ordem de fazer calçada, essa ordem de calçada 

vai para o coordenador da área, e esse coordenador distribui para 

cada pro pedreiro, para quem tem que ser feito 
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O Vereador questionou a testemunha sobre o ingresso no Samae, 

confirmando que foi em 2013, sobre o contrato da Odeli e Vargas mencionou que o 

contrato é de 2009, mas a testemunha informou que se tornou gestora do contrato 

somente em 2018. O Vereador Rodrigo Livramento pediu um aparte para questionar 

se antes de 2018 a testemunha foi fiscal do contrato de calcetagem da Odeli Vargas, 

tendo a testemunha respondido (00:18:14): 

 

Testemunha: Olha, não lembro, eu lembro de 2018 quando 

começaram a colocar gestor de contrato, porque antes não tinha 

gestor de contrato quando nós já entramos, aliás, era tudo controlado 

pelo Diretor, depois que que foi colocado gestor e fiscal, depois de 

2013, porque até então era controlado pelo Diretor, ele era fiscal, era 

gestor, se tinha portaria disso, eu não me recordo porque isso é uma 

área administrativa, mas não tinha, depois é que veio a questão de 

gestão, de fiscalização, e antes do Laércio era outro fiscal, não me 

recordo o nome agora, porque são tantos, mas antes era outro que 

também não me recordo quem que é  

 

Vereador Jonathan Reinke:  Tá, então só pra deixar bem claro, então 

de 2013 a 2017 tinha outro gestor ou era só o Ademir direto do 

contrato? 

 

Testemunha: Olha, eu não sei. Teria que dar uma olhada realmente, 

assim não, não me recordo, não tenho 

 

Vereador Jonathan Reinke:  Certo, a senhora sabe como chegar ao 

nome do Laércio para ser fiscal? 

 

Testemunha: Olha, o Laércio quando nós chegamos em 2013 no 

Samae, ele já tinha, acho que cargo e tal, então olha, ele era uma 

pessoa de funcionário de carreira, um funcionário que tava anos lá 

dentro, tinha uma boa desenvoltura, eu acredito que deve ter sido 

isso 
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Vereador Jonathan Reinke: O Laércio tinha a capacidade para usar 

um computador, para passar as informações que ele anotava no 

papel e depois passar para 

 

Testemunha: Mas, não, não era, passado até porque os 

coordenadores, nenhum coordenador tinha computador para passar 

isso, o que eles tinham, eles faziam tudo, por exemplo, vou te dar um 

exemplo o cara chegou para trabalhar para gente, ou era máquina ou 

era caminhão, o coordenador que era fiscal dessa área anotava, a 

entrada saída e tal, e ele passava para o administrativo, o 

administrativo colocava isso na planilha para eles, então daí eles 

conferiram não, não tinha computadores para todo mundo, não tinha, 

até porque a área de Diretoria de Obras é enorme  então não tinha 

esse, essa então tinha, e não tinha antes não era assim, então a 

gente optou por fazer o quê mais controles, né porque como uma 

pessoa só um Diretor, já assim já é impossível  de você controlar né, 

porque é uma área muito grande, é manutenção, é perda, é água, é 

esgoto era a toda, toda a implantação, acabamento, tudo inclusive o 

que entrava no almoxarifado também vinha tudo ali para obras para 

assinar, então você tinha que ter os bracinhos então o que que a 

gente fez para isso para ter um controle melhor, para ter uma 

fiscalização um pouco melhor, para fazer isso, colocou cada 

coordenador que ele era responsável pelos seus  equipamentos, ou 

seja, o que tinha de, de que ele usava de equipamento, terceirizado, 

qualquer coisa ele porque, porque ninguém melhor do que ele que 

estava presente no trabalho e acompanhava para poder anotar e 

fazer todas as anotações 

 

Vereador Jonathan Reinke: A senhora acompanhava o trabalho do 

Laércio quanto fiscal desse contrato? 
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Testemunha: Eu acompanhava todos os trabalhos, acompanhava 

sempre que podia, tava junto, vazamentos de madrugada, 

trabalhavam à noite, virávamos a noite. 

 

Vereador Jonathan Reinke: Em algum momento o Laércio se queixou 

pela quantidade de atribuições? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jonathan Reinke: Ele nunca falou "ó, muito trabalho para 

mim, eu não tô dando conta" 

 

Testemunha: Olha, realmente assim, para mim ele nunca se queixou 

que era muito trabalho 

 

Vereador Jonathan Reinke: A senhora tem ciência de que 

 

Testemunha, Mas o volume era grande, isso eu te garanto 

 

Vereador Jonathan Reinke: Que ele não conseguia fazer as 

medições de todas as pavimentações que eram feitas, eu vou 

melhorar essa situação, porque eu perguntei ao Laércio se como ele 

fazia esse controle de de pavimentação que acontecia da empresa 

Odeli Vargas, se ele conferia a metragem, porque é uma atribuição 

dele de conferir, ele o Bruno após do serviço executado com que 

realmente foi feito, com que era para ser feito com que realmente foi 

feito, e ele relatou aqui para a gente que teve muitas situações em 

que ele não conseguiu fazer as aferições para conferir se realmente 

as metragens batia isso chegou ao seu conhecimento? 

 

Testemunha: Não, aí ele teria que ter avisado, né, até que para mim 

vinha o que, a planilha assinada por ele, dizendo "olha, teve tantas 

metragens" 
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O Vereador Jonathan Reinke concluiu as suas perguntas iniciais, sendo 

passada a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo, para os seus questionamentos 

iniciais, começando sobre o ingresso da testemunha na autarquia, se foi por convite 

ou indicação (00:23:46): 

 

Testemunha: Não ninguém me convidou, existia uma vaga, eu tinha 

na época eu saí em 2010 do Breithaupt, que eu trabalhei 17 anos lá 

e aí eu fiquei dois anos trabalhando com Imobiliária Sul Brasil, onde 

eu gerenciava e fazia umas outras assunto, vendia, comprava, enfim 

e aí eu botei meu currículo no mercado e aí eu fui chamada uma 

entrevista para participar de uma vaga no Samae 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ah foi assim que tu foi contratada, aí 

que levou um currículo no Samae 

 

Testemunha: Não, não levei um currículo no Samae existia eu 

coloquei meu currículo em várias agências de emprego, até porque 

eu nunca parei de trabalhar, aí me chamaram, uma determinada 

agência, para participar de uma entrevista no Samae e não era só eu 

era várias pessoas que participaram 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, aí tu foi nomeada na época 

como que lá no Samae? 

 

Testemunha: Coordenadora do almoxarifado 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Coordenadora do almoxarifado, qual 

que é o teu grau de instrução Evania? 

 

Testemunha: Eu fiz até, fiz contabilidade e sou formada em Recursos 

Humanos e fiz gestão de pessoas 
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Vereador Jeferson Cardozo: Gestão de pessoas, então o teu 

emprego público no Samae até os dias de hoje não teve indicação 

política, foi por causa daquela contratação lá 2013 isso? 

 

Testemunha: Não, não eu entrei em 2013 por currículo, certo, depois 

entrando no Samae né enfim aí depois eu vim participar do PP aí, me 

saí do Samae, aí concorria vereadora depois voltei novamente, 

porque perdi né, enfim essa é uma coisa, enfim e aí voltei para o 

Samae 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tá tu voltou para o Samae indicada por 

quem? 

 

Testemunha: Pelo PP 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Pelo PP, eu tô com uma com 

documento foi protocolado aqui na Câmara de Vereadores Evania, e 

aqui tá todas as indicações do PP e que me salta os olhos é que 

existe indicações pontuais, por exemplo, assim existe comissionados 

não efetivos, aí estão lá todos os nomes que era para ser indicado, aí 

existem indicações de Vereadores, aí tá lá Vereador Anderson e o 

teu nome tá no segundo quadrinho ali ó Evani Aparecida Duarte, 

Diretora de Obras do Samae, qualquer essa ligação com o Anderson 

para ele te indicar e o Ademir Izidoro aceitar, qual que é a tua relação 

com o Vereador Anderson 

 

 

Testemunha: O Anderson é um Vereador do partido do PP, não tem 

nenhuma ligação, nenhuma 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas por que que ele te indicou, ele 

perdeu uma, ele podia indicar qualquer outra pessoa que de repente 

tivesse ajudado ele até na política vamos dizer assim né que é assim 
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que esses partidos fazem né, aí ele foi lá e disse não vou pegar 

minha concorrente Evania, vou botar lá,  por qual o motivo? 

 

Testemunha: Olha que eu lembro eu fui indicado pelo PP não pelo 

Anderson, mas isso aí, dentro do partido a gente eu não consigo 

explicar como é que funciona 

 

O Vereador Jeferson Cardozo, apresentou um documento do partido, 

contendo o nome da testemunha como indicação do Veredor 

Anderson Kassner, tendo a testemunha lido e confirmado o seu 

nome (00:27:25) 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então tá, não tem nenhum 

relacionamento? 

 

Testemunha: É que na verdade eu não sei como funciona dentro do 

partido, como é feito isso, como é que deixa de ser feito, até porque 

eu não participo da diretoria 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu contribuía assim com o partido 

Evania, dava uma contribuição mensal partido? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não dava nada? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nada nada? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então tá bom. Evania qual que era o teu 

relacionamento com a família Vargas assim, tu era amiga deles, se 
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reunir com eles, como é que era assim, esporadicamente ou era só 

serviço mesmo 

 

Testemunha: Olha eu sempre fui uma pessoa que eu me dei bem 

com todo mundo, inclusive na rua ou em qualquer lugar ou em 

qualquer canto, até porque eu acho que como você trabalha muito 

tempo com as pessoas, as pessoas acabam né você conversando, 

mas não tinha nenhum afeto, nem nada não tinha 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Festa com eles nunca participaram? 

 

Testemunha: Olha quando eu me descompatibilizei do Samae que 

você concorre a um cargo político você acaba falando com todo 

mundo e todo mundo é teu amigo, além disso não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não tinha relacionamento nenhum com 

a família Vargas então, antes da política, que tu foi candidato em 

2020? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então antes dali tu nunca se reuniu com 

eles para ir em um almoço, para festejar para comemorar nada disso 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu não conhece a família do Vargas 

então? 

 

Testemunha: Conheço, conheço, todo mundo conhece a família do 

Vargas até porque ele leva a família dele toda para trabalhar 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tá, nunca se reuniu com eles nada para 

festejar, almoçar por aí nada? 



545 
 

 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então tá agora eu vou repetir a minha 

pergunta e vou advertir a senhora, que a senhora tá sob testemunha 

aqui, tá compromissado dizer a verdade sou pena de falso 

testemunho, configurar crime, a senhora nunca se reuniu com eles, 

nunca festejou com eles, absolutamente nada, confirma isso que a 

senhora acabou de responder? 

 

Testemunha: Sim que eu lembre não, não me lembro 

 

O Vereador apresentou a foto juntada no Evento n. 269, retirada do 

Facebook da família Vargas, em que aparece a depoente com a esposa e as filhas 

da família Vargas e outra publicação referente a um “check-in” na Recreativa do 

Mime em 2016 (00:30:54): 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então tá, o Relator do processo, 

lembrando alertei duas vezes, e que se confirma então em 2016 ela 

teve contato com a família, se reuniram na Chácara Mime e 

almoçaram um belo no almoço lá em 2016, pois bota ali para ela 

assinar 

 

Testemunha: Não me recordo disso, mas enfim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Te marcaram ali, tu podia dizer que é 

mentira né. Evania, você falou para o Vereador Jonathan que a 

senhora conferia as planilhas, certo? 

 

Testemunha: Não, eu não conferia as planilhas 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O que elas faziam na tua mão?  
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Testemunha: As planilhas vinham já assinadas com o valor, o que eu 

conferia era,  uma coisa, a gente não pode confundir o que é gestor 

de contrato e fiscal de contrato, o que o gestor do contrato faz, 

verifica se tem INSS, FGTS, se tá tudo pago, se essas pessoas 

estão recebendo, se a planilha vem para ti dizendo que você tem 

tanto, era isso que eu fazia, eu assinava 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Evania, eu vou abrir aspas, tá filmado, 

tá gravado, a senhora disse todas as planilhas você acompanhava e 

você via para o Vereador Jonathan ponto foi isso que a senhora fez, 

falou 

 

Testemunha: Só se eu me expressei mal, porque assim, como as 

planilhas vinham, eu expliquei, planilha vinha, quem fazia as 

planilhas era o administrativo, e essas planilhas já vinham justamente 

com a nota, já assinada pelo fiscal, é óbvio que a nota estava, a 

planilha estava junto com a nota quando vinha para a gente, até 

porque ficava lá, ninguém conferia 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E como gestora, tu não olhava da 

planilha, eu sou gestora de um contrato, nem quero olhar 

 

Testemunha: Não, não é que não queria nem olhar, é que 

humanamente você não consegue, porque o que que eu tinha que 

fazer, eu tinha que olhar se o cara pagou o INSS, se ele pagou o 

FGTS, se ele se ele tá pagando os funcionários, como é que t á, era 

essa parte que a gente 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Oh Evania, acho que tu não tá por 

dentro das tuas atribuições legais como gestora, porque isso tudo 

que tu tais fazendo é trabalho da Leonice, da Valmira, que a gente já 

ouviu aqui, do Tiago, essa parte de conferência de funcionários 

INSS, né sendo pago o FGTS, relação do quadro descritivo de 
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colaboradores era competência desses servidores, o seu é de 

gerência 

 

Testemunha: Não isso saía tudo lá debaixo de obras já pronto 

finalizado para eles, o que fazia era uma segunda conferência, mas 

isso sempre foi feito e sempre foi conferido pelo setor de obras 

 
O Vereador questionou quantos funcionário tinha a empresa Odeli e 

Vargas, sendo que a testemunha não soube responder, ao ser confrontada sobre a 

verificação das folhas de pagamentos e encargos legais, respondeu que conferia os 

funcionários na função de calceteiros, designados nas obras (00:33:38). O Vereador 

ainda questionou se a testemunha tinha lido o contrato, respondendo que não se 

recordava muito bem, e questionou pontos específicos.  

 
Testemunha: Na realidade o contrato era o quê, ele tinha que ele 

tinha que efetuar a obra então se ele colocava dois ou três ou quatro 

calceteiros desde que ele pagasse os calceteiros  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Infelizmente não é isso que dizia o 

contrato, oh Evania, como gestora do contrato o que que ele teria 

que ter para executar o trabalho de tapa buraco, colocar lajota, como 

gestora o que que dizia o contrato 

 

Testemunha: Olha, ele dizia que ele tinha que ter picareta, pá, mão 

de obra, uniforme, pagar os funcionários, enfim transporte para 

transportar retirar o material que ele limpava 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Como tu era muito amiga da família ali 

tu chegou a conhecer o engenheiro deles do contrato? 

 

 Testemunha: Não nunca conheci o engenheiro dele do contrato 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas tu era gestora tu não certificava 

dessas situações do contrato? 
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Testemunha: Na realidade quem certificava isso era o fiscal, ele que 

ele ia lá ou não mas o que que tu fazia então como gestora, se tu 

não é para ver nada disso, o que que tu fazia como gestora? 

 

Testemunha: O que eu fazia dentro do Samae? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não não, como gestora desse contrato o 

que que foi que tu fez nesse contrato aí, porque até então eu tô 

vendo tu não fazia nada no contrato 

 

Testemunha: Então olha 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu não acompanhava planilha, tu não 

conhece do contrato o que que é que tu fazia me explica 

 

Testemunha: Jeferson, quando você trabalha no órgão público é 

muito diferente de você  trabalhar no órgão privado, nós trabalhamos 

sob pressão eu não tinha só esse contrato para verificar então o que 

que eu acompanhava nesse contrato acompanhava FGTS, INSS, se 

as pessoas estavam pagando, se o serviço estava bem feito, se o 

serviço estava bem acabado, certo era isso que a gente 

acompanhava 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O Ademir Izidoro disse aqui para nós 

que quem mandava era isso era ele ele chegava no óbito tava tudo 

errado ele mandava fazer tudo de novo 

 

Testemunha: Mas realmente várias vezes ele ia na obra e fazia isso 

mesmo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito agora me diz uma coisa, 

Evania, eh ouvimos mais de 30 testemunhas aqui, dessas trintas 

testemunhas falaram que você vivia com Vargas para cima e para 
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baixo ou no teu carro ou no carro do Laércio, o carro do Samae 

seguido a vocês né, e vocês sempre estavam algumas obras e tal, as 

obras estão acompanhados tu já falou pro Vereador Jonathan certo 

 

Testemunha: Acompanhava 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu ajudou a medir alguma dessas 

obras, desses buraco? 

 

Testemunha: Não, nunca ajudei a medir nada 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nunca mediu nada 

 

Testemunha: Porque, até porque a medição não era comigo, a 

medição era com o fiscal ele tinha que medir 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E porque que a senhora entrou, 

embarcava no carro ia nas obra junto com o Laércio e com o 

Vargas? 

 

Testemunha: Quando tem uma determinada obra eu vou te explicar, 

quando tem uma determinada obra que é uma obra um pouco mais 

complexa, vamos dizer vamos fazer uma praça vão fazer uma coisa 

mais extensa ou vão fazer né, que vai mais material alguma coisa, a 

gente ia lá, não só eu, eu, Bruno, ele, para quê, para explicar como é 

que funcionava, para dizer como é que é para alinhar o projeto e 

deixar lá, então assim várias vezes durante o dia, às vezes dava uma 

passada, para ver como é que tava, se tava bem desenvolvido, como 

é que tava, até porque não era só isso que a gente fazia, bom se 

pudesse ficar o dia inteiro atrás de um contrato só  

 

Vereador Jeferson Cardozo: É que sabe que é interessante Evania, 

isso aí sim não é uma das questões da tua atribuição de ir no lugar 

ficar vendo obra grande, isso e aquilo né era gerir o contrato só vê se 
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tava todas as pré-requisitos sendo cumprido o contrato, como 

gestora agora isso aí com o proprietário da empresa para ver isso aí 

não cabe dentro da tua atribuição de gestora, caberia de repente por 

fiscal né fiscal que vai depois fazer o controle né 

 

Testemunha: Mas o fiscal tava sempre junto 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Pois é, oh Evania, o que tu fazia lá na 

empresa do Vargas volta e meia que tu ia fazer lá? 

 

Testemunha: Olha, todas as ordens de serviço elas são geradas de 

manhã, então isso desde que eu entrei no Samae se foi uma prática 

que tinha já de anos, isso não é uma prática da Evania, isso é uma 

prática de todo mundo, quando você de manhã quando a menina 

baixa as OS, que a gente gerava um relatório de todas as ordens de 

serviço, então nós entregamos para todos, não era só para ele  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Em todos os contratos a senhora ia na 

empresa 

 

Testemunha: Não, não era sempre, era uma vez o outro quando não 

tinha carro que eu tinha que visitar uma obra então pegava-se uma 

carona, ele passava lá e entregava as ordens de serviço e a gente 

saía 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Aí volte e meia era a senhora que 

levava e outra volte e meia o fiscal 

 

Testemunha: Nunca levei sozinha nunca fui sozinha entregar a 

ordem de serviço até porque quando o Laércio pegava férias ou 

alguém pegava férias e esse essa rotina continuava igual 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Evania, me conta outra coisa aqui, os 

funcionários da empresa Odeli e tantas outras pessoas tava lá de 
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repente chamava para dentro de uma sala, você fechava uma porta, 

qual que é o mistério que tinha ela para correr lá numa reunião 

secreta? 

 

Testemunha: Isso não é verdade 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não procede? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Evania, você já passou por algum golpe 

financeiro? 

Testemunha: Já 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Deixa eu ver se adivinho, é de um 

carro? 

 

Testemunha: De um carro 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ah, que coisa né que acertei, oh Evania, 

me conta, quem que foi que te ajudou a pagar o boleto desse carro? 

 

Testemunha: Foi o Samae que me concedeu as minhas férias 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O Samae concedeu as tuas férias? 

 

Testemunha: Isso mesmo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O Vargas não quitou esse boleto pra ti 

Evania? 

 

Testemunha: Não, não 
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Vereador Jeferson Cardozo: Qual que foi a quitação desse boleto do 

golpe que tu passou? 

 

Testemunha: Olha, acho que eram um 12 mil acho que faltava 

 

Diante da resposta, o Vereador questionou a possibilidade da juntada do 

comprovante, tendo a testemunha se comprometido de apresentar, ainda o 

Vereador ainda questionou sobre a forma de pagamento desse boleto (00:40:21): 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Foi por transferência bancária esse 

pagamento ou foi dinheiro vivo? 

 

Testemunha: Olha eu não lembro tem que ver com meu marido 

porque talvez acho que a gente transferir um pouco da conta dele um 

pouco da minha então não tenho certeza, mas tem problema nenhum 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Que ano que foi isso? 

 

Testemunha: Não me recordo, até porque eu entrei com recurso e 

acabei perdendo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mais ou menos assim me dá uma 

presunção foi depois 2018 foi antes 

 

Testemunha: Acho que foi 2020  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Foi em 2020? 

 

Testemunha: Não, foi antes, não me recordo, mas posso ver para ti, 

posso te enviar 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Pra não ficar em meia linhas aqui, nada, 

não ficar entendido assim, coisas errôneas assim, não ficar mistério, 
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quando que a senhora consegue trazer essa comprovação do boleto 

pago e da onde a senhora deu a origem do pagamento até quando a 

senhora consegue trazer para nós até amanhã? 

 

Testemunha: Não, tem que ver, eu tenho que ver com meu marido 

como é que tá lá porque quem cuida mais disso é ele né mas assim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Olha vamos dar um prazo pra senhora 

até sexta, porque a gente vai fazer a conclusões desse relatório para 

mandar para o Ministério Público então até sexta-feira a senhora traz 

para nós essas comprovações tá 

 

Testemunha: Sem problema 

 

O Vereador Jeferson questionou a testemunha sobre o recebimento de 

presentes, cesta de Natal e outros itens, tendo a testemunha negado, da mesma 

forma, respondeu de forma negativa, dizendo que nunca viu o Laércio receber. O 

Vereador então questionou sobre o recebimento de um aparelho celular, tendo a 

testemunha negado (00:42:55). 

O Vereador também questionou sobre os aditivos contratuais, porque 

eram feitos aditivos de 25% dos contratos, tendo a testemunha respondido 

(00:44:50): 

 

Bom, depois que a drenagem veio pro Samae, [...] depende o volume 

de vazamento que nós tínhamos porque todo o contrato ele só é 

gerido e só é aumentado ou só é aditivado com a demanda de 

trabalho quando nós tivemos aquelas obras lá do Parque de obras lá 

então se aumentou bastante o número né então tudo depende do 

mês, que tinha mais vazamento do mês, que tinha menos vazamento 

do mês, que tinha isso então, quando chegava lá você verificava se 

tinha né porque você faz uma projeção você faz uma média dos 12 

meses essa média dos 12 meses você não não sabe o que tem 

debaixo da terra você não sabe o que vai acontecer você não tem 



554 
 

 

uma bola de cristal para saber como é que vai passar a situação. [...] 

Exatamente isso quando como é que era feito como é que era feito o 

contrato era feito uma média de 12 meses essa média era pegado 

por número de vazamentos que se tinha no ano anterior, só que esse 

ano por exemplo deu mais vazamento ou deu menos vazamento, até 

porque uma ordem de serviço era amarrada na outra eu não entendo 

isso uma ordem de serviço era amarrada na outra 

 

O Vereador apresentou os números apresentados no processo 

administrativo 7/2021 e confrontou com a testemunha que tentou argumentar como 

era feita a fiscalização e análise das ordens de serviço, não conseguindo responder 

como das 133 ordens de serviços, 33 não existia intervenção: 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então vamos lá, então vou tentar ajudar 

a senhora. 33 não existia, 33 não existia 

 

Testemunha: Mas como é que ele abriu e como é que criaram essas 

ordens de serviço? Gerada em quê? Baseado em quê?  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu tô achando agora, eu acho que 

inventavam, olha, Dona Evania, eu acho que é muito estranha a 

empresa deixar-se enrolar, né? E o fiscal deixar rolar, e a gestora do 

contrato também deixava rolar 

 

Testemunha: É bem estranho mesmo porque assim ó, como é que 

inventaram 33 ordens de serviço que não existia? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, mas a senhora vai se assustar, 

então vai cair da cadeira se a senhora não acompanhava, é só agora 

dos últimos anos, fora 2018, desde lá que a senhora gestora, pensa, 

como que não deve estar desde lá, quanto que não foi lesado o 

munícipe de Jaraguaense com isso aí tudo, n, perdão é só de um 

mês, Evania, 133. Evania, tu também geria o contrato da Infrasul?  
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Testemunha: Todos os contratos que eram de obras eram lá atrás, 

todos  

 

Vereador Jeferson Cardozo: A senhora cuidava, desse também, era 

a gestora desse também 

 

Testemunha: Para tu ver. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, o que que eu ia lhe dizer, 

Evania, chegou alguma vez, né, desencargo consciência, chegou 

alguma vez alguma proposta para a senhora, oh, Evania, fecha os 

olhos ali, deixa o fiscal ali marcar maior e tá tudo certo, nunca 

chegou isso aí para a senhora? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nunca chegaram a dizer, e quanto que 

é ir para a senhora fechar os olhos? 

 

Testemunha: Nunca, não, né,  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, eu tô lhe fazendo a pergunta 

 

Testemunha: Não, nunca. 

 

O Vereador questionou a testemunha sobre outras fontes de renda, tendo 

a testemunha informado que é casada e o marido também recebe salário, mas a 

testemunha não tem outra fonte de renda (00:51:15). Se o Ademir Izidoro 

acompanhava a testemunha nas obras, respondeu que sim, mas sobre a 

possibilidade de agilizar pagamentos respondeu que não, que não era responsável 

pelos pagamentos, o Vereador acrescentou: 
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Vereador Jeferson Cardozo: Porque todos os depoimentos que nós 

tivemos aqui, Evania, todos eles falaram dia 25, era uma loucura, era 

cobrança da Evania, era do Laércio, tinha que agilizar 

 

Testemunha: Desde que a gente entrou lá, existe uma norma que 

era, que é do contrato, que é da gestão do contrato, que todo dia 25 

fecha-se, fecha-se o período, para que se tenha tempo de fazer a 

conferência, para que se tenha tempo de isso ir para o financeiro, 

para o financeiro pagar até o dia do pagamento, que é dia 10, até 

porque são todas as pessoas que precisam receber, eles têm 

funcionários, é como uma outra empresa, não é, porque a pessoa 

mais que não teria que fazer isso, então se você fecha o teu contrato 

depois do dia 25, você também já tá não tá mais dentro do 

cumprindo o contrato 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Oh, Evania, eu vou fazer a mesma 

pergunta que eu fiz para o Laércio agora pouco, a senhora falou 

anteriormente que humanamente impossível conferir tudo, era muito 

contrato, a senhora não dava conta de todos eles, certo, perfeito, a 

senhora chegou a reportar pro seu superior alguma vez sobre isso, 

que a senhora não tava dando conta?  

 

Testemunha: Mas isso era visível, humanamente ninguém consegue  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Oficialmente, serviço público, como a 

senhora falou anteriormente, pegar uma assinatura ou protocolar e 

tal, mandar por e-mail, 

 

Testemunha: Nunca fiz escrito, nada 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nada, nunca avisou, tem alguém que 

pode ser testemunha da senhora nisso aí, olha, eu fui lá pedir para o 

meu superior, o que que era, o seu superior, Ademir Izidoro, depois, 
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fui lá pedir para ele, ele não me deu ouvidos, tem alguém que 

poderia testemunhar isso pra senhora? 

 

Testemunha: Mas por que você quer testemunhas se eu falei que eu 

não me reportei? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não a senhora, falou que se reportou, 

agora a pouco 

 

Testemunha: Não, eu falei que nós tínhamos bastante trabalho, todo 

mundo sabia, quem trabalhava lá embaixo sabia que era bastante 

trabalho 

Vereador Jeferson Cardozo: Então a senhora nunca comunicou 

Ademir Izidoro? 

 

Testemunha: Não, isso é, a gente trabalhava sob pressão, que era 

pressão, todos os lados, mas eu nunca fui lá chorar pitanga 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Qual que era essa pressão que a 

senhora tinha? 

 

Testemunha: Pressão de munícipe, pressão de todo mundo que 

pedia ser isso, telefone, CCO 24 horas, manutenção, tudo que 

acontecia, catástrofe, então assim era 24 horas, o telefone ligado, 

era CCO 24 horas, era ataque, era promotor, era elevatória, era tudo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: A senhora é só gestora de contrato, isso 

aí, nada disso que a senhora falou, a senhora gestor, gerir o 

contrato, a senhora não tem que ficar ouvindo ouvidoria e tal 

Testemunha: Olha, Jeferson, se você olhar, não existe nenhum outro 

lugar e nenhuma Prefeitura que exista é diretor fiscal de contrato, é 

gestor de contrato [...] eu disse que nenhum outro lugar existe, só no 

Samae existia gestor de contrato, até porque são nossas atribuições, 

são muito maior que isso 
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Vereador Jeferson Cardozo: Existe algo que a senhora gostaria de 

nos relatar sobre o contrato da Odeli Vargas propriamente, que a 

senhora vê de tudo isso aí e tal, dessas ordens, tudo errado, o que 

que a senhora pensa disso tudo? 

 

Testemunha: Olha, Jeferson Cardozo, vou ser bem sincera para ti, 

assim foi uma surpresa tão grande disso tudo, até porque nós 

tínhamos auditoria no setor, descia o auditor, fiscalizava esse 

contrato, o auditor 

 

Vereador Jeferson Cardozo: A senhora pode dizer quem era esse 

auditor 

 

Testemunha: Era o Hector 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ele depôs pra nós e disse que ele não 

podia é auditar nada sem que o Ademir Izidoro chamasse para 

auditar 

 

Testemunha: Mas ele veio várias vezes auditar o contrato, vários 

contratos ele auditou, várias coisas ele, ele conferia 

 

Vereador Jeferson Cardozo:  Relacionado à Vargas? 

 

Testemunha: A Vargas, a medição, a outros de outros contratos que 

tinha, ele sempre saiu, ele ia junto com o fiscal verificar e tal, isso 

como é uma auditoria, isso ele levava para o Diretor-Presidente certo 

para verificar se tinha, nunca veio ao meu conhecimento que tivesse, 

isso uma maneira que tava, nunca, então assim não tô mas essa era 

a real situação, então assim tu não consegue humanamente fazer 

tudo que nós fazíamos virar 24 horas aquele PAC até de madrugada, 

mas virávamos à noite e no outro dia estávamos lá trabalhando e 

sempre foi assim e sempre alguém cobrando e sempre pressionando 
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que e mesmo como auditoria e a própria auditoria da Prefeitura que 

teve que chegasse que esse contrato tivesse dessa forma 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Evania, dado todos os problemas desse 

contrato, a senhora agora vendo que existe né, de repente a senhora 

não sabia anteriormente, a senhora se acha a competente para gerir 

um contrato desse, dessa natureza, o senhor sim que a dificuldade? 

 

Testemunha: Eu não fazia fiscalização 

 

O Vereador Jeferson Cardozo apontou as falhas no contrato e a 

necessidade de gerência, tendo a testemunha argumentado que não sabia dessa 

situação e que em outros contratos foi possível fazer aferições sobre o cumprimento. 

Ainda negou que o Laércio não tenha sido orientado sobre o contrato, porém, 

afirmou que não era de sua competência medir os buracos e fazer as conferências. 

Sobre o maquinário, foi questionado (00:59:52). 

 

O Evania tu foi alguma vez em uma obra em algum lugar nesse 

sentido e que tinha, tratou, rolo compressor que eles estão 

terminando de serviço, não é possível, desde 2018 a senhora não ter 

visto uma máquina né, trabalhando lá, a senhora chegou a ver 

alguma vez 

 

Testemunha: O Laércio acompanhava, tinha um monte de máquinas, 

um monte de caminhão, um monte de tratar, um monte de PC 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Quem que contratava os trator e o rolo 

compressor para o Odeli Vargas? 

 

Testemunha: Como quem contratava? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Quem que dava quem que fornecia o 

trator, rolo compressor para fazer um buraco dele, não deixa, é 
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retroescavadeira deixa eu mudar, retroescavadeira e o rolo 

compressor quem que fornecia 

 

Testemunha: Olha até porque ele não usava a retroescavadeira e 

nem trator, eu nunca paguei nenhuma nota dele que tivesse escrito o 

retroescavadeira nem trator 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Gestora do contrato cada vez eu fico 

mais assustado, a senhora viu a senhora via o trator, não, 

retroescavadeira lá e o rolo compressor como a senhora acabou de 

falar e eu vou segura na cadeira aí, Samae pagava tudo, como é que 

faz agora?" 

 

O Vereador confrontou a testemunha com o contrato em que determinava 

que rolo compressor e retro escavadeira deveriam ser fornecidos pele empresa, 

tendo a testemunha reconhecido que não leu o contrato, porque não tinha acesso, 

demonstrando desconhecimentos sobre itens importantes do contrato.  

O Vereador Jonathan tomou a palavra e pediu explicações sobre os 

contratos, tendo a testemunha informado que os termos de referência e os contratos 

não passavam pela Diretoria de Obras, era da equipe de licitação, na área 

administrativa, reconhecendo também que nunca buscou a Presidência para discutir 

o contrato ou alterações (01:04:57). 

Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento, este iniciou os seus 

questionamentos (01:05:52). Tendo iniciado o questionamento sobre o Decreto 

3.047/2019 que fala sobre os deveres dos gestores de contrato e fiscais, tendo a 

testemunha respondido que lembra, e ao ser novamente questionada sobre suas 

funções, respondeu “Se eu me recordo bem, as atribuições do gestor do contrato 

eram acompanhar um projeto macro, não fiscalização, controlar os papéis de INSS, 

FGTS, se os funcionários recebiam, eram todos pagos, era dessa forma”. 

 

Ao ser questionada se nas funções também tinha a incumbência de zelar 

pela qualidade dos produtos, serviços e obras entregues pelos fornecedores, 
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respondeu que sim, que o fiscal tinha o dever de informar e que nunca assumiu a 

função de fiscal.  O Vereador questionou se a testemunha já tinha identificado as 

irregularidades e descumprimentos do contrato, tendo a testemunha negado.  

O Vereador questionou se muitos itens exigidos no edital não eram 

cumpridos na prática, então porque incluir na licitação, tendo a testemunha afirmado 

que não participava das licitações e nem na formulação dos termos de referência, 

que os termos eram elaborados pelos engenheiros, porém, que chegava a olhar, 

mas não se recorda de determinados itens, tipo as máquinas. Explicou ainda que o 

termo de referência passava por vários setores, que o Jeferson de Gasper, Bruno 

Dilmo e outro funcionário de nome Fernando, além do setor de compras, do jurídico, 

contribuíam na elaboração do termo de referência. 

Se o Ademir Izidoro tomava ciência do termo de referência, respondeu 

que sim, mas não pode ser considerando como responsável. O Vereador ainda 

acrescentou, esclarecendo sobre o estudo do contrato (01:13:50) 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O termo de referência falava, como 

disse o vereador Jeferson, que a empresa contratada precisava ter 

rolos manuais de chapa e placa vibratória de no mínimo 90 kg de 

peso com identificação de características, precisava ter um caminhão 

com capacidade mínima de 5 m³, precisaria ter uma retroescavadeira 

com potência mínima de 76 cavalos, seria ter uma série de outros 

materiais que eu não vou enumerar aqui, entre eles rolos 

compressores, esse mesmo termo de referência, edital falava que a 

empresa contratada precisava ter ART’s assinadas por engenheiros 

e arquitetos de suas obras, esse mesmo termo de referência, edital 

que foi contratado da empresa, falava que a empresa contratada 

precisava executar as obras em até duas horas da abertura das 

ordens de serviço e todas essas exigências que eu falei aqui para 

você, a gente sabe que não era um cumpridas eram cumpridas? 

 

Testemunha: Olha, eles começavam tipo porque o trabalho ele é 

bastante difícil, né? Então eles começavam tipo 4 horas da manhã a 
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bater essas pedras, né? Tipo que eles não conseguiam terminar, ele 

viravam, então se eram cumprido dentro de duas horas eu não tenho 

como afirmar para ti 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tu sabe né Evania, tu sabe que o 

quanto tempo levava para cumprir as ordens as OS, né?  

 

Testemunha: Eles conseguiam cumprir esse prazo de duas horas, eu 

acredito que a maior parte não, né, eu acredito que não é 

humanamente, depende do buraco, depende da escavação, depende 

do que tem que ser feito, não é assim, né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quantos os homens eles tinham que 

estar à disposição para esse tipo de serviço? 

 

Testemunha: Eu acho que o contrato, dizia de 3 à 4 pessoas 

depende 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Na prática, quantas pessoas cuidava 

do serviço do Samae 

 

Testemunha: Umas quatro, cinco pessoas trabalhando 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Pois bem, o que eu quero dizer é que 

essas obrigações não eram cumpridas na prática, mas a empresa via 

uma licitação dessa para participar, mas olha, se eu quiser entrar 

para prestar, mais eu vou ter que cumprir com as obrigações que 

estão ali no termo de referência, que estão no edital da licitações. 

Essas obrigações, se não eram cumpridas na prática, serviam para 

retirar a concorrência, porque a empresa via essas exigências, eu 

tenho que ter uma, vou ter que comprar mais escavadeira, vou ter 

que comprar um compressor, vou ter que ter uma equipe gigante 

para atender essas demandas em duas horas, porque segundo os 
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relatos, você pode confirmar, as vezes demorava um dia, dois dias, 

três dias, 5 dias, numa semana, para cumprir ordem de serviço 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não chegou a demorar uma semana? 

 

Testemunha: Olha, podia até ocorrer, porque muitas vezes a gente 

não, a gente depende da mão humana, se eu faço um buraco e eu 

não coloco lá o que tem que ser feito, essa ordem de serviço ela se 

perde, quando o munícipe reclama, aí a gente tem que ir atrás para 

verificar porque, porque a Evania foi lá, fez um buraco e não colocou 

que tinha que colocar aparelho paralelepípedo, aí o cara que faz o 

desdobramento não sabe, então podia acontecer sim de ficar ordens 

perdidas 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu vou ler aqui para você, o serviço 

deverão ser iniciados em até duas horas após o recebimento da 

ordem de serviço emitida pelo Samae 

 

Testemunha: Mas isso era iniciado 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas isso era iniciado de que forma? 

 

Testemunha:  Eles pegavam as ordens e iam cumprir 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Iam cumprir em duas horas? 

 

Testemunha: Não, não todas, né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas é isso que eu tô falando porque 

tava no edital, se isso não é cumprido é um desrespeito ao edital, é a 

mesma coisa que tá lá escrito, olha, a empresa precisa dispor de 

retroescavadeira, rolo compressor, precisa ter um caminhão, precisa 
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ter uma caminhonete modelo tal, aí ele tinha camionete, mas não 

tinha um caminhão, era cumprido, não era cumprido, não era 

cumprido 

 

Diante das respostas, buscou-se compreender de quem era a 

responsabilidade na elaboração do termo de referência que podiam ter visto as 

falhas, tendo a testemunha reconhecido as falhas, inclusive do setor de obras. O 

Vereador questionou sobre a formação da testemunha, ressaltando que diante das 

funções de gestora, a formação de curso superior em recursos humanos não seria 

compatível com as funções do contrato de calcetagem, não sendo áreas correlatas. 

Ainda questionou sobre a candidatura da testemunha, não se recordando 

se foi em 2016 ou 2020, mas afirmou que se candidatou atendendo a convites e 

para ajudar o partido, não citando nomes de quem a convidou. Se sentia que o 

cargo estava ameaçado em virtude da campanha, respondeu que não. O Vereador 

ainda questionou a testemunha se acha que a política atrapalha a gestão do Samae 

(01:21:52): 

 

Testemunha: Olha, não vejo que a política atrapalha a gestão do 

Samae, o que eu vejo é que o tempo todo você trabalha sob pressão, 

então todo tempo tem gente cobrando, o tempo todo tem gente 

ligando, as coisas têm que ser de uma forma muito rápida, porque 

sempre vai cair, até os próprios Vereadores ligam cobrando uma 

série de coisas e o munícipe liga para vocês reclamando e vice-versa 

ligam para lá, então assim, tem várias vezes você tá na rua, 

Vereador tá lá cobrando e falando, olha aqui, então assim, ó, isso é o 

que a gente, isso eu vejo que assim a instituição trabalha a mil 

 

Vereador Rodrigo Livramento: As pessoas que são nomeadas a mais 

são nomeadas por critérios técnicos ou políticos? 

Testemunha: Ah, eu não sei, se tem que pedir para o Diretor-

Presidente 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu tô perguntando pra você Evania 
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Testemunha: Mas eu vou saber como é que eles nomeiam 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você sabe se uma pessoa, você pode 

dizer se ela é competente ou não, se existe uma pessoa mais 

competente ou não para ser nomeada no lugar dela? 

 

Testemunha: Olha o quadro do Samae é um quadro muito pequeno, 

muito enxuto, então assim, a gente tem muitas pessoas remanejadas 

lá, eu tinha 180 funcionários que a minha área era a maior área que 

tinha, que eu tinha que cuidar deles, 180, tinha 180 pessoas 

trabalhando, no máximo tinha acho que 25 ou 30 pessoas que eram 

remanejadas, ou seja, é um quadro velho, é um quadro, um quadro 

onde as pessoas estão um pouco mais, então são pessoas que 

trabalham um monte, então assim, tem algumas áreas técnicas que a 

gente não consegue tirar, tem algumas áreas técnicas que você 

consegue, então como eles são nomeados, isso vem pelo Diretor-

Presidente, ele escolhe, verifica, enfim, RH 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Alguma vez você anotou algum 

descumprimento por parte da contratada de algum item do contrato, 

eventualmente reportou, fez alguma notificação? 

 

Testemunha: Ele foi notificado, agora não me lembro as notificações 

que ele tinha, mas ele foi notificado ao longo do tempo, tinha 

algumas coisas que 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Como que era o trâmite de renovação 

dessa licitação do Odeli Vargas? 

 

Testemunha: Olha, a gente sempre fazia licitações novas, né, 

sempre, sempre fazia, todo ano eram feitos, começava assim em 

junho, começava ali e tal, para a gente fazer a licitação para chegar 

no ano seguinte você ter, e no ano de, agora não me recordo mais, 
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resolveram renovar todos os contratos e aí, quem aceitou, renovou, 

quem não aceitou, foi feito nova licitação 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Falava-se aqui na renovação do 

contrato que, após uma pesquisa de preço realizada, os usou-se 

como argumento que deveria se renovar esse contato, inclusive 

falaram que a razão de renovar esse contato era em decorrência 

entre, entre elas é uma das razões, em decorrência do serviço de 

meio-fio que tinha uma demanda grande e por isso teve um aditivo 

de 25% que é o limite daquilo que pode ser aditivado contrato em 

sua renovação, acontece que o serviço de meio-fio sequer era 

previsto nesse contrato de licitação, pergunto, você tinha ciência que 

o serviço de meio-fio era prestado mesmo sem estar previsto no 

contrato? 

 

Testemunha: Olha, como era, não não tinha ciência, não tava lá 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quem que seria o responsável por 

verificar isso?  

 

Testemunha: Acho que teria que ser fiscalização, né, ele tava lá, ele 

tava fazendo a medição, se ele tinha que medir, ele tinha que medir 

também 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Outra coisa que eu tento entender, os 

vereadores já perguntaram anteriormente, mas 70% das OS que 

eram enviadas no mês era enviado os últimos 10 dias antes do dia 

25, por que que isso acontecia? 

 

Testemunha: Muita OS fica perdida nos carros, a gente começou a 

implantar o tablet, que o tablet era melhor, então quando vinhos o 

que que faz, você faz lá, vai lá, bate a foto, volta, então 

automaticamente já gera OS desdobrando para aquele serviço, 

quando isso não é feito, o que acontece, a gente depende da mão 
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humana, então quando chegava no final do mês, a menina do 

administrativo gerava um relatório para cada coordenador, dizendo ó, 

essas OS aqui não estão aqui, aí a gente chamava eles e fala ó, tem 

que verificar, onde é que estão essas OS’s, essas OS’s estão em 

aberto no sistema, essas OS’s não foram baixadas e elas precisam 

ser baixadas, até porque existia o pagamento, então eles vinham, 

entregavam para o setor administrativo essas OS’s e aí eram 

baixadas e desdobradas 

 
O Vereador questionou a testemunha sobre o poder de decisão das 

renovações, tendo a depoente informado que eram feitos levantamentos de dados 

com o setor administrativo e analisado pela presidência e sua assessoria, não 

deixando claro se havia abertura para contribuir ou aconselhar nessa tomada de 

decisões (01:27:02). O Vereador passou a questionar sobre as ordens de serviço 

que precisaram ser refeitas. 

 
 

Vereador Rodrigo Livramento: Pelo teu controle, pela tua 

experiência, quantos por cento tem alguma estimativa de ordem de 

serviço que eram refeitas por conta de algum erro de execução de 

serviço? 

 

Testemunha: Aí olha, o nosso solo, ele é bem, é bem ruim, até 

porque se você cavar abaixo de um metro você já vê argila, então 

você coloca a compactação, você pode colocar o melhor material 

que tem, ele vai e ele vai dançando, então ele baixa, as vezes tem 

algumas situações que você é obrigado a fazer o buraco na hora, até 

porque é vias e tal, até por causa de acidente de morte, é que a 

gente tinha muita morte antes, então esse buraco ele é obrigado a 

ser fechado, fecha-se ele rápido para não acontecer acidente e com 

o tempo ele vai adensando, ele baixa e vira numa, e aí, você tem que 

fazer de volta, o certo desses buracos, era deixar aberto pelo menos 

30 dias para ele compactuar, para ele selar bem, e aí você vai fazer 

coisa que nós não, coisa que não, não acontece e não dá para fazer 



568 
 

 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Com relação a estas ordens de 

serviço que eram abertas e os erros que eventualmente eram 

cometidos pela empresa, você sabe dizer, se em algum desses 

serviços que foram executados pela empresa e tiveram que ser 

reexecutados, foram por culpa da empresa e não por culpa do solo, 

eventualmente? 

 

Testemunha: Aí tinha, tinha, por culpa da empresa tinha, tinha 

serviço mal feito geralmente, as vezes vinha o comentário, mandava 

fazer de volta e fazia e tal, tinha tanto por culpa da empresa quando 

por culpa do solo 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Em casos de erros da contratada 

perante a autarquia na prestação de seu serviço, o procedimento 

seria fazer anotações quando ocorrem esses erros, notificações, 

você sabe me dizer se alguma vez algum desses foi feito, alguma 

notificação para empresa? 

 

Testemunha: Eu acredito que sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E quem deveria fazer essas 

notificações? 

 

Testemunha: Era o fiscal, ele fazia a notificação. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Sabe dizer algum caso que teve essa 

notificação? 

 

Testemunha: Eu não lembro 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Porque que em alguns dos casos de 

ordem e serviços duplicados, os serviços foram feitos em menos de 

dois meses? Tinha uma ordem de serviços, executavam serviço, 
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depois de dois meses tinha que executar o serviço de novo, porque 

que dentro de um prazo tão curto 

 

Testemunha: Porque o solo baixa 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Em dois meses o solo baixo? 

 

Testemunha: Assim, eu vou te dar um exemplo da da dali da Roberto 

Zimmermann, você vai lá, faz o buraco hoje, você tem que colocar 10 

vezes material para ela poder compactar 

 

 

O Vereador Ronnie Lux pediu a palavra para uma complementação: 

 

Vereador Ronnie Lux: Dona Evania, eu gostaria de ler aqui uma 

observação que consta numa das ordens de serviço. Observações: 

"Reclama de serviço não finalizado, relata que após a manutenção 

referente ao protocolo número 06605920213, cadastrado em 25 de 

janeiro de 21, fizeram parte do serviço e as lajotas não foram todas 

recolocadas. Falta lajotas para repor e também falta meio-fio. Vai ser 

necessário aterrar porque desnivelado, pois, por causa das chuvas, 

ressalta que ainda tem um cone no local. Esse final de semana, uma 

motorista quase caiu com o carro no local. Pede verificação”. Na sua 

opinião, essa ordem de serviço que não foi finalizada foi paga e 

tiveram que pagar novamente por causa da conclusão desse pedido? 

 

Testemunha: Olha, não sei te dizer exatamente o que ocorreu ali, 

nessa ordem de serviço, né, então assim, não sei porque também 

não foi executada ou de alguma forma assim, por que que ficou tanto 

tempo ou alguma coisa, isso teria que ver qual, porque qual foi o 

motivo, enfim, tem sérias coisas que 
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O Vereador Rodrigo Livramento retomou as perguntas e pediu a diferença 

entre serviço contínuo e tapa-buraco, tendo a testemunha respondido (1:32:54): 

 

Testemunha: O contínuo é quando você faz uma rede de água, uma 

rede de esgoto, que ela é grande, certo? Você faz qualquer coisa 

que isso, você tem aqui, executar o buraco é quando ele faz vários 

vazamentos em vários lugares que ele tem que fazer 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E os profissionais participam desses 

dois serviços, são diferentes ou são os mesmos?  

 

Testemunha: Como assim?  

 

Vereador Rodrigo Livramento: A Odeli Vargas, por exemplo, 

diferenciava os profissionais de um serviço para o outro?  

 

Testemunha: Tinha, tem, tem uns que são melhores, outros são 

piores, assim. E tem uns que são melhores naquela atribuição, 

entendeu? São melhores calceteiros no retor, são melhores 

utilizados 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E os equipamentos, são diferentes ou 

os mesmos utilizados? 

 

Testemunha: Equipamento é o mesmo 

 

Vereador Rodrigo Livramento: São os mesmos. Desde 2018, quando 

foi contratada, teve reajuste, a licitação reajuste de demanda, eu 

gostaria de entender se você sabe se teve reajuste financeiro, 

atualização monetária de algum índice de inflação, sabe dizer? 

 

Testemunha: Se teve, aliás, se o contrato é velho, a partir de um ano, 

diz que ele pode ter direito a equilíbrio, né? No contrato, não lembro 
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se Vargas foi feito, não, mas todos os contratos que eles são a mais, 

a mais a longo prazo, eles têm direito ao equilíbrio 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Isso parte de um pedido da empresa, 

do próprio Samae faz a solicitação 

 

Testemunha: Parte da empresa e é passado pela área técnica, daí é 

passado para área jurídica, a área jurídica analisa, verifica se está 

tudo ok para depois e para o Diretor-Presidente, para depois ser 

efetuado pagamento, para ser dado o equilíbrio, qualquer coisa, isso 

não parte da 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E era comum as empresas pedirem?  

 

Testemunha: Tudo depende da empresa e tudo depende do serviço 

que ela executava, né, não era muito comum, não, só nesses 

últimos, nesse período ali que foi renovado todos os contratos, né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Então, se uma empresa tivesse direito 

de um equilíbrio aí de 9 a 10% do seu contrato, era normal que ela 

não fizesse o pedido de reequilíbrio financeiro? 

 

Testemunha: Ah, eu acho que não, eles têm direito, eles realmente, 

eles vêm e pedir o equilíbrio, ele já mandava uma carta para lá, que 

é para setor administrativo, a gente mandava para o setor de 

compras, setor de compras analisava, olhava o contrato, mandava de 

volta, aí o técnico que ia lá, verificasse todos aqueles materiais, se 

eram de acordo, aí ia para o jurídico, para ver se aquilo poderia ser 

feito ou não, enfim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tu sabe dizer porque que nesse 

contrato do Vargas eles ficaram 36 meses sem o equilíbrio financeiro 

contratual? 

 



572 
 

 

 

Testemunha: Eu não posso dizer se a empresa não pede, isso é 

deles, né, não somos nós que temos que dizer para a empresa que 

ela tem direito a reequilíbrio, né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas é estranho a empresa não ter 

pedido o reequilíbrio? 

 

Testemunha: Como é que você 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É um contrato milionário, né? 9 a 10%, 

significam alguns milhares de reais, é normal uma empresa abrir mão 

disso?  

 

Testemunha: Olha, como eu vou te dizer, eu não tinha esse controle, 

se a empresa é milionária ou não, se ela tem aquilo ou se ela vai 

pedir reequilíbrio, não sei, até porque tinha várias empresas que 

davam o tempo, ela já estava lá com o equilíbrio na mão, né, então, 

ó, enfim, se eles nunca pediram 

 

Concluída as perguntas pelo Vereador Rodrigo Livramento, foi passada a 

palavra ao Vereador Ronnie Lux, que questionou qual função a depoente assumiu 

quando ingressou no Samae em 2013, tendo reforçado que foi como coordenadora 

de almoxarifado, embora tenha ficado aproximadamente um ano na função, o 

Vereador questionou como funcionava o controle de entradas e saídas de material 

nessa época (01:38:00): 

 

Vereador Ronnie Lux: Como funcionava a parte de controle de 

entrada e saída de materiais no período em que a senhora 

trabalhava no almoxarifado? 

 

Testemunha: Quando entrei no almoxarifado, o almoxarifado ele 

tinha uns códigos na, eu vou tentar me recordar, tinha uns códigos 
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na parede tinha os atendentes e a metade não tinha código, então o 

cara ia lá olhava anotava numa ficha por exemplo ia lá e dizia que 

era uma torneira, uma mangueira, um cano ¾, chave e isso aquilo, 

aquele outro ele anotava-se isso e aí ele entregava para um senhor 

que tinha lá e ele dava baixa nesse produto, então a gente tinha um 

fator muito agravante porque se eu peguei o produto aqui e eu já 

digitei o código errado, que eu olhei na prateleira de qualquer 

maneira o código errado, entreguei para o cara que vai fazer abaixo 

do produto o cara errou um código ele assume outro e aí, aí você 

depende da mão humana então quando a gente começou a conferir 

as baixas a gente viu que era alarmante 

 

Vereador Ronnie Lux: Existia um problema de entrada e saída 

 

Testemunha: Não não era de entrada era realmente a mão humana 

que você dependia de memória disse tal 

 

Vereador Ronnie Lux: A senhora acredita que melhorou o sistema 

desempenhar 

 

Testemunha: Que não tinha sistema, tinha dois sistemas dentro do 

Samae né então a primeira ideia foi e é que se esse sistema se 

conversassem né, e esses sistemas eles não se conversavam, então 

o que que a gente fez para melhorar,  todo produto que entrava nós 

codificavamos ele colocavam na prateleira, a pessoa que pegava ela 

já vinha com o código na mão, que era uma forma um percentual de 

erro um pouco menor, ele anotava, depois era entregue, essa pessoa 

que conferir era feito com mais uma conferência em cima disso, até 

para diminuir a margem de erro aí, foi feito balanço, foi feito 

organização foi buscado equipamento que tava, enfim, a gente 

reuniu tudo dentro do almoxarifado aí cercou né, organizou, 

organizou a tubulação porque as tubulações eram tudo tinha 

tubulação aqui tinha tubulação na ETA tinha a tubulação não sei 

aonde não sei aonde que não tinha esse controle então a gente 
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colocou tudo dentro do almoxarifado, colocou com código, organizou, 

limpou, tirou, lavou, colocou achou bombas, equipamentos, coisas, 

foi colocado tudo dentro contorno para fazer esse controle 

 

Vereador Ronnie Lux: Ok então nesse período foi centralizado ao 

almoxarifado correto a minha dúvida surge nesse ponto após a 

senhora sair do almoxarifado ou almoxarifado foi novamente 

descentralizado foram criados vários pontos de retirada de material, 

então o trabalho que a senhora realizou no almoxarifado não teve 

continuidade a princípio de acordo com todas as testemunhas que 

prestaram informações, a senhora daí como Diretora de Obras 

chegou alguma vez até pelo conhecimento que possuía na parte do 

almoxarifado de orientar eles para que existisse algum controle maior 

na retirada desses materiais? 

 

Testemunha: Sim até que foi fechado, a gente colocou cerca, a gente 

fechou até pouco antes de eu sair foi reorganizado de novo enfim, 

mas era da área administrativa esse é outro diretoria almoxarifado né 

então 

 

Vereador Ronnie Lux: Sim eu concordo é outra outro setor não, mas 

é o que por que que eu quero chegar nessa pergunta em 

determinado momento as testemunhas informaram que um 

colaborador da Odeli Vargas num sábado foi até a Samae retirou 

material, apresentou uma ordem de serviço de X local e onde depois 

foi identificado que não foi realizado a obra da Samae e ele utilizou 

para fazer um serviço particular que ele havia contratado antes, qual 

a falha que ocorreu nesse período agora que foi cometido no final de 

2019, que é diferente da forma que a senhora atuava no momento 

que a senhora cuidava como coordenadora do almoxarifado 

 

Testemunha: É que quando o Samae era centralizado quando 

construíram a nova ETA por causa de espaço foi colocado lá no Rau 

aqui depósito ali né e isso era para ficar chaveado até onde a gente 
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sabe chaveado tudo certinho, nos finais de semana tinha uma 

pessoa de plantão no almoxarifado pelo qual possui a chave e se ela 

tivesse que ir lá entregar alguma mercadoria era de atribuição dele lá 

acompanhar entregar o produto e voltar, agora aí eu não posso 

afirmar porque enfim esse era o procedimento  

 

Vereador Ronnie Lux: Certo eu entendo perfeitamente que nos finais 

de semana tem uma equipe menor trabalhando, que tem um plantão 

são poucas pessoas, mas não seria mais importante nessas obras 

realizadas nos finais de semana que eu entendo a necessidade de 

ser resolvido um vazamento alguma coisa assim, que a fiscalização e 

a parte da Diretoria de Obras acompanhasse durante a semana o 

serviços que foram realizados especialmente nos finais de semanas, 

que finais de semana que tem menos gente e nesse caso específico 

que foi utilizado para uma obra supostamente particular, foi final de 

semana 

 

Testemunha: Eu não entendi essa colocação desculpa 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu vou tentar reformular até de forma mais 

breve é qual o controle que era realizado pela parte de fiscalização e 

Diretoria de Obras dos serviços que eram realizados nos, solicitados 

materiais, no final de semana? 

 

Testemunha: A não ser que o coordenador que tivesse 

acompanhando esse trabalho por exemplo de um vazamento lá 

alguma coisa e ele precisasse que fechasse aquilo na hora quem 

que quem acompanharia era o coordenador que tava naquele 

momento 

 

Vereador Ronnie Lux: Mas coordenador também faz plantão? 

 

Testemunha: Faz, faz plantão tem coordenador tem o líder todos eles 

fazem plantão final de semana 
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Vereador Ronnie Lux: A senhora pode me explicar o que que seria 

uma obra de urgência? 

 

Testemunha: Posso, uma obra de urgência por exemplo entrou 

esgoto na tua casa entupiu lá entupiu a rede e você vai ter que abrir 

e tá voltando de esgoto, então você não tem como você deixar isso 

para depois aí você é obrigada a abrir toda a rede até porque nós 

temos um TAC e esse TAC ele tem que ser cumprido dentro de duas 

horas, ou seja, parou uma elevatória, entupiu um esgoto ou deu 

qualquer coisa a gente responde isso pro Promotor, parou uma 

elevatória, imediatamente você tem que avisar o Promotor que parou 

esse elevatória então isso se torna urgência se eu tiver que abrir vai 

ter que abrir vai ter que virar a noite vai ter que fazer para quê para 

abrir para desobstruir para depois fazer e depende havia e depende 

do lugar tem que ser refeito 

 

Vereador Ronnie Lux: Nesse serviço de urgências, são abertas OS 

 

Testemunha: Sim, é aberto 

 

Vereador Ronnie Lux: Sempre? 

 

Testemunha: Se não é aberto no momento, né, as vezes ocorre, por 

exemplo, teve um estouro numa dutora de 400 que vai para Barra, aí 

o cara fala "tá lagando lá", porque se estourar lá, alaga tudo, né, 

então, ah, tá alagando, então tu vai até lá, aí tu consegue 

 

A testemunha explicou que nesses casos é ligado para o atendimento e 

que sim, a ordem de serviço nesse caso poderia ser feito na hora, mas explicou o 

contato é com a equipe de atendimento (01:47:45). O Vereador continuou o 

questionamento se é possível fazer o serviço antes da abertura de ordem de serviço, 

tendo citado o exemplo, de uma ordem de serviço realizado dia 08/1/2018, porém foi 
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emitida 10/12/2018. A testemunha mostrou-se surpresa e disse que talvez pode ter 

ficado alguma coisa para trás. 

O Vereador argumentou, mostrando que as OS que precisam ser refeitas, 

mas que o sistema gerou uma segunda ordem de serviço, as ordens que são 

vinculadas possuem anotação das ordens de origem. Considerando que a 

testemunha ainda se mostrava surpresa, foi apresentada cópias de ordens de 

serviços que foram feitos antes da emissão pelo sistema (01:51:40). O Vereador 

ainda questionou sobre o TAC: 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu gostaria até de abordar um tema que o 

vereador Livramento citou e me chama bastante atenção, que é 

referente a esse termo de referência de duas horas que a senhora 

acabou de mencionar, que existe um TAC com MP também para ser 

cumprida. Eu tenho aqui ordens de serviços que, na verdade, foram 

abertas 18 de fevereiro de 2021, foi iniciado a obra 17 de Abril, aí 3 

de Maio para 23 de Maio, 6 de maio para 26 de Maio 

 

Testemunha: É que algumas coisas tinham que ser verificadas, não 

sei. Essa ordem é amarrada numa outra, porque tinha algumas 

coisas que vinham, por exemplo, a tem um buraco aberto lá, é tem 

um buraco lá aberto de Samae, essas reivindicações, então tinha 

que ter tempo para verificar se isso realmente foi nós que fizemos, se 

foi para depois ser executado 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu vou fazer agora é uma pergunta, a senhora 

chegou trabalhou no almoxarifado e depois na diretoria de obras, 

onde existia saída e entrada de materiais. A senhora, em algum 

momento, nesse período que estava trabalhando, chegou a fazer, 

solicitar ou fazer algum levantamento, ou levantando a entrada e 

saída de materiais conforme as OS’s abertas? 

 

Testemunha: Não, porque isso não era possível. Isso era uma coisa 

que, isso era uma coisa que a gente queria implantar, quando 
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implantasse os tablets, porque de tudo que tu faz, tudo que tu pega 

numa almoxarifado que tu enterra, tu você tem controle sobre as 

tubulações grandes, mas, por exemplo, a ideia era quando o cara vai 

lá no almoxarifado e pega um parafuso, e isso está amarrado nessa 

OS que seja, ou porque o que acontece muito é que eles pegam 

material e ficou com esse material no carro, até porque cada vez 

para que ele venha, ele não volte, né, até porque a cidade é dividida 

em quatro e quatro em quatro partes, e as OS vão para esses 

determinados locais, então quando a pessoa sai, ela já sai, ela já tem 

a sua área pronta, ou seja, é vazamento, é conserto de cavalete, é 

mudança de ligação, conserto de cavalete, é ligação nova, então 

cada material desse é específico para cada, cada um que faz o seu 

serviço é esgoto, então ele já vai lá pega esse material e ele coloca 

no carro dele, só que esse material que ele fica no carro, a gente não 

tem, ele pegou lá no almoxarifado, uma almoxarifado deu baixa, mas 

a gente não tinha esse controle, então o que a gente queria fazer, a 

mesma coisa com o paver, a mesma coisa com a lajota, com tudo, 

quando ele pegasse isso e se tivesse atrelado, né, que aí assim ó, 

conforme ele fosse baixando OS, ele já ia baixando o que que ele ia 

utilizando, até para saber o que ele tinha ali, mas isso era uma coisa 

para o futuro, que estava sendo estudado para fazer, então não tinha 

como a gente confrontar isso com eles 

 

Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento, foi dado 

continuidade aos questionamentos (01:55:39). 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu vou deixar alguns documentos com 

a Evania para que ela possa analisar e fazer algumas perguntas. 

Evania, eu deixei aí com você o termo de referência da licitação e 

alguns outros documentos com relação ao tempo de referência que 

tá aí na sua mão, se pode me dizer de quem que é a assinatura na 

última página do termo de referência?  
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Testemunha: Sim é minha 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Nos e-mails enviados pelas empresas 

para participar dessa licitação tem uma rubrica também, essa rubrica 

é sua? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O que significa essa assinatura no 

final do termo de referência?  

 

Testemunha: Olha, esse termo de referência não é só efetuado por 

mim, claro que todos eles, assim, sem exceção, assim, não tem um 

termo de referência que não tinha lá, que não tivesse a minha 

assinatura, então assim, todos eles eram passados, não lia na 

íntegra, confesso que não lia na íntegra, porque todos os termos de 

referência que eram feitos, eram feitos pela parte técnica que, aliás, 

a gente tem que ter "bracinhos" para poder trabalhar, e para mim 

tava muito claro e muito límpido, então assim, não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Além de você mais alguém assinar o 

termo de referência? 

 

Testemunha: Era para ter assinado, né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas geralmente assinava mais 

pessoas, mais responsáveis? 

 

Testemunha: Esses orçamentos, eles diziam que a gente tinha que 

assinar, nenhum desses orçamentos fui eu que pedi, e nenhum 

desses orçamentos veio da minha máquina, pode olhar, esses 

orçamentos era pedido lá pelo setor, era o setor da área técnica, 

nossa lá que vinha, só que depois eles faziam nós assinar todos, tipo 

"ah, assina que você verificou" 
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A testemunha reforçou que orçamentos eram feitos pela área técnica do 

administrativo, e só passavam para a depoente para conferencia e assinatura, 

porém, confessou que não havia uma análise de fato pela depoente, pois confiava 

na equipe do administrativo. Ao ser questionada porque os orçamentos eram de 

empresas controladas pela mesma pessoa, Odeli Vargas, Jaraguá Artefatos e a 

Pavimentação Adriana, a testemunha respondeu que não sabia (01:59:06). 

Ao ser questionada se essas questões eram discutidas com o Diretor-

Presidente, respondeu que sim, eram feitas reuniões de planejamento, estudo de 

mudanças, colocar essas licitações ao vivo, “só que é devagar, né?”. Entre os 

estudos citados pela testemunha era colocar o almoxarifado centralizado ali, por isso 

foi comprado o imóvel da antiga Wiest, centralizar todos os produtos para que 

pudesse voltar novamente a ter um controle mais efetivo, afirmou ainda não se pode 

fazer concurso público então e a demanda de serviço não diminuiu.  

Sobre os casos de furto, se tinha ciência, se limitou em dizer que eram 

suspeitas “suspeita que sumiu isso, suspeito que sumiu aquilo, mas enfim, era 

investigado, era aberto o processo administrativo (02:05:00). Explicou que o balanço 

era feito anualmente, mas não soube precisar o percentual de perdimento. Sobre a 

reinvindicação de balança, respondeu que todos reivindicavam, mas era difícil para 

fazer antes porque o espaço era alugado e não tinha estrutura. 

Sobre a retirada de material pela Odeli e Vargas, respondeu que 

deveriam ir com uma ordem de serviço para fazer a retirada de material para fazer o 

controle, “era o mínimo” (02:09:24). Se durante o carregamento era feita a 

conferência, respondeu que o pessoal do almoxarifado fazia, se depois conseguia-

se ter controle da destinação do material, respondeu que pela ordem de serviço era 

possível e afirmou de forma categórica que era possível ter o controle pautado na 

ordem de serviço. Ao ser confrontada com informações de desvio de material para 

obras particulares, reafirmou que nunca chegou o seu conhecimento, nunca lhe 

trouxeram essa informação. 

Ao ser questionada se os dois funcionários que fazem o controle de 

material possuem condições de fazer a conferência e controle de entradas e saídas, 



581 
 

 

a testemunha reforçou que é pessoal remanejado, porém, acrescentou que o setor 

também possui coordenador e almoxarife formado, e se existia problema deveria ter 

sido apontado pela Diretoria Administrativa. O Vereador Jeferson Cardozo, ponderou 

no final: 

 

Sabe que eu tô chegando numa conclusão disso tudo, que eles 

pegavam pessoas de ponta, pessoa sem condição de gerir esses 

tipos de serviços, por exemplo, lá no almoxarifado botaram dois 

senhores de idade lá que não têm condição nenhuma de tocar um 

almoxarifado, controlar milhões ali no almoxarifado, na questão de 

controle de fiscalização de contrato, sabe, é que, caso a senhora até 

era superiora hieráquica de um deles, também botar uma pessoa que 

não consegue nem ligar um computador, né, uma pessoa totalmente, 

é que eu acho que não teria essa condição também de ser um fiscal 

de obras, né, porque ele também, como a senhora, que já tem ensino 

superior, que já é uma pessoa mais vivida, estudada, né, teria que ter 

o mínimo lido um contrato de gestão, e ninguém faz isso, parece que 

era muita “a la vontê” para errar mesmo, parece que era mais ou 

menos assim que a gente entendeu, sabe, e essa era a modalidade 

da equipe de Ademir Izidoro  

 

Finalizada as perguntas, o depoimento foi encerrado. 

 

 

 

 

2.3.2.33 Marcelino Vargas 
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No dia 10/11/2022, foi ouvido o Sr. Marcelino Vargas, proprietário da 

empresa Pavimentação Odeli e Vargas Ltda., convocado por meio do Ofício n. 

95/2022-CPI, devidamente compromissado. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este iniciou o 

depoimento questionando a testemunha desde de quando que o depoente presta 

serviço para o Samae, tendo respondido mais de 30 anos, mas com a sua empresa 

acha que é desde 2006. Sobre os gestores e fiscais do contrato, confirmou que os 

últimos eram a Evania e o Laércio, mas antes não se recorda de todos, citou uma 

pessoa de nome Mafezzoli.  

Sobre as ordens de serviço, falou que o Laércio ou a Evania entregavam 

na empresa, em alguma obra em que a testemunha estava, ou a própria testemunha 

as vezes buscava na portaria do Samae em dias mais corridos.  

O Vereador questionou sobre as três empresas constituídas, tendo 

justificado que a Jaraguá Artefatos de Cimento veio posteriormente para atender a 

fabricação de material e a Pavimentação Adriana foi constituída porque estava 

pagando muito imposto na Weg.  

Sobre as ordens de serviço, explicou que anotavam no verso porque foi 

advertido pelo Samae pela caligrafia das anotações, sendo então implementado de 

anotar no verso e posteriormente a testemunha passava a limpo para a frente do 

documento. Sobre as conferências das medições, explicou que o Laércio fazia e a 

Evania monitorava as obras, que não viu a Evania medir com treta, apenas 

acompanhava e dava os comandos nas obras, que o Laércio fazia as conferências, 

as vezes na presença da testemunha, as vezes sozinho ou com outro funcionário. 

Confirmou que na companhia do Laércio, visitou algumas obras para que fosse 

direcionado e orientado acerca dos trabalhos. 

Sobre a retirada de material, explicou que quando faltava material nas 

obras, ligavam para a própria testemunha, ou as vezes direto para o Laércio ou 

Evania, para autorizar a retirada de material, que no Samae era designado um 

funcionário de apelido “Seco”, acha que é o Moacir, para fazer a conferência do que 

era retirado, confirmando que era anotado em algum tipo de agenda. Afirmou que 
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dentre os materiais retirados era paver, lajota, meio-fio, guia, as vezes areia e pós 

para fugar e passar placa. 

Sobre a retirada de material direto da Jaraguá Artefatos, que também era 

fornecedora do Samae, para depois compensar, negou disse que não fazia isso 

porque não tinha como controlar para receber o pagamento posteriormente, que 

mesmos nos finais de semana, acionava o plantão do Samae, porém, afirmou que o 

único material que pegava direto era o paralelepípedo. Sobre os restos de material 

das obras, explicou que era devolvido no Samae, que quando era pouco a empresa 

do depoente devolvia na caminhonete e quando era muito o próprio Samae recolhia, 

que chegaram a reaproveitar material em outras obras. 

O Vereador ainda questionou sobre a relação com a Evania e Laércio, 

tendo a testemunha falado que nunca deu presente ou cesta de natal para eles, que 

nunca participaram que confraternizações da empresa. Citou apenas um evento 

político com a presença da Evania, Antídio, que foi na época que a Evania 

concorrendo para a Vereadora. 

Sobre as ordens de serviço duplicada explicou que as vezes acontecia de 

ter vários vazamentos, que mesmo após o fechamento, o vazamento continuava, 

que todas as vezes que acontecia isso do conserto de vazamento não ser concluído, 

toda vez que abriam a vala e a empresa da testemunha fechava, era aberta uma 

ordem de serviço: “as vezes vinha duas, três OS”.   

Findado os questionamentos do Vereador Jonathan, foi passada a 

palavra ao Vereador Jeferson Cardozo (00:15:23), tendo o Vereador iniciado os seus 

questionamentos sobre o comício que do Antídio, tendo a testemunha afirmado que 

foi na primeira campanha do Antídio, acha que foi em 2016, que foi no comício, junto 

com outros funcionários atendendo ao convite da Evania. Que o comício foi na 

Recreativa do Mime, mas afirmou que não trabalhou para o Antídio na campanha. 

Afirmou também que conhece o Antídio, que chegou a fazer uma cotação de serviço 

para pavimentação de algumas ruas no Bairro Nereu Ramos, mas o serviço acabou 

não acontecendo porque as ruas foram asfaltadas.   

O Vereador Jeferson questionou novamente sobre as três empresas, 

tendo a testemunha confirmado a informação, que abriu as três empresas, tendo 
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ainda comentado que fechou a Pavimentação Adriana porque estava dando muita 

despesa. Sobre os gastos para abrir cada empresa, respondeu que para a 

Pavimentação Adriana foram só as taxas, que para a Jaraguá Artefatos revê os 

gastos com empilhadeira e a máquina de fabricação, que hoje deve ter em torno de 

200 mil reais em máquinas, sobre a Odeli e Vargas não respondeu o custo do 

investimento. Sobre eventual empréstimo de máquinas, ferramentas e funcionários, 

respondeu que cada um tinha o seu.  

Esclareceu que a Pavimentação Adriana era tocada pela esposa, mas ela 

também passou uma procuração, porque ela começou a ter problemas de saúde. O 

Vereador confrontou as informações com o depoimento da Sr. Adriana Odeli, tendo 

o depoimento se confundido e não conseguiu explicar as informações divergentes, 

alegando que não lembra. Sobre as empresas Odeli e Vargas e Pavimentação 

Adriana concorrerem na mesma licitação no Município de Corupá, explicou porque 

estava brigado com a esposa. Alterou o depoimento para responder que a esposa 

abriu a empresa para prejudicar o depoente, tendo o Vereador Jeferson ponderado 

(00:29:16): 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas seu Vargas todos os seus 

funcionários e alguns deles que trabalharam na Pavimentação 

Adriana falava quem tocava aquela empresa era só tu, a tua mulher 

não entende nada, tua esposa veio aqui e falou pra nós aqui que ela 

é dona de lar não faz isso S. Vargas, ela falou que ela é dona do lar, 

S. Vargas, ela não sabe como abre uma empresa, ela não sabe 

como gere uma empresa, ela não sabe como funciona a empresa, 

como é que o senhor diz que ela foi lá brigou e concorreu uma 

licitação contra o senhor, S. Vargas 

 
 
 

Sobre a licitação em Corupá confirmou que tinha outros participantes. 

Ainda o Vereador questionou como a Pavimentação Adriana só participou somente 

de uma licitação e em Jaraguá do Sul, no Samae, a Odeli e Vargas tem tanta 

demanda de trabalho ao longo de tantos anos. A testemunha argumentou que lá não 
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compensou. Falou também que a empresa Jaraguá Artefatos de Cimento hoje está 

no nome da filha Charlene, que também se brigaram.   

O Vereador questionou se o tempo de contrato no Samae, desde 2006, e 

ainda os 30 anos mencionados, é pela participação política, tendo o depoente 

negado e afirmado que só participou dos comícios atendendo ao convite da Evania. 

Que trabalha com a Samae há 30 anos, desde a época do Campos. 

O Vereador voltou a questionar sobre a empresa Jaraguá Artefatos de 

Cimento, tendo a testemunha afirmado que inicialmente era sua, depois passou para 

a filha, que atualmente está no nome da filha Charlene. Tentou esclarecer que a 

Odeli e Vargas é mão de obra e a Jaraguá Artefatos de Cimento é fabricação e 

colocação, tendo o Vereador ponderado (00:35:15): Eu quero que faça o registro que 

eu pedi três vezes a mesma coisa ele disse não, S. Odeli Vargas até outubro 2021 o 

senhor constava no contrato social dessa empresa, pedi três vezes mentiu, as três 

vezes. 

O Vereador questionou a testemunha sobre a relação com a Evania e 

Laércio, tendo a testemunha que era só profissional, que além dos comícios nunca 

participou de nenhuma confraternização com a Evania ou Laércio. Sobre o relatório 

final, de 76 páginas, do processo administrativo ser publicado no mesmo dia da 

defesa final, não sou explicar. O Vereador questionou o depoente sobre a razão de 

não trabalhar mais no Samae, tendo o depoente explicado que um determinado dia 

o Laércio recolheu as OS’s e depois foi chamado numa reunião no Samae – pátio da 

Wiest –, mas não deu muitos detalhes. Sobre passar a limpo as metragens, 

confirmou que passava a limpo, mas negou tenha alterado as metragens 

Ao ser confrontada as informações do processo administrativo, tendo o 

Vereador lido que foram verificadas 133 repavimentações, sendo que 65 tiveram 

medições a maior e 33 não houve intervenção. A testemunha negou, argumentou 

que não participou dessas “remedições”. Sobre o faturamento médio por mês que 

recebia, falou entre R$80 e R$130 mil, tendo o Vereador apresentado as suas 

considerações (00:42:41): 
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Vereador Jeferson Cardozo: S. Vargas eu vou pedir para equipe ali 

se puder fazer o levantamento ali para mim trazer mais ou menos 

enquanto que a gente tinha somado ali, sabe quanto que deu de 

rombo essas notas mais ou menos, que agora não tenho de cabeça 

aqui tá mas eu vou pesquisar até o final da CPI eu falo para o 

senhor, sabe quanto não 

 

A testemunha argumentou que não participou das remedições e 

contestou as medições pelo GeoPortal. Reafirmou que tanto a testemunha quanto o 

fiscal Laércio faziam as medições das obras, e que a Evania não media. Ao ser 

confrontado com o depoimento do Laércio em que falou que não era medido tudo, 

mostrou-se espantado, negou a afirmação. O Vereador apresentou o valor das 

irregularidades (00:45:49): “Olha só pro Senhor entender o rombo, veio agora aqui 

atualizado, mais de R$ 5 milhões em rombo, só essas notinhas aqui”. Ainda, sobre 

as licitações, explicou que sabia das licitações no Samae pelo jornal e confirmou que 

entrava em horários próximos à abertura dos envelopes.  

Durante, as perguntas, afirmou que tinha contrato com a empresa 

Jaraguá Artefatos para empréstimo de funcionários (00:49:26). Ao ser questionado 

sobre o empréstimo de funcionários, se poderia ter funcionários da Jaraguá 

Artefatos trabalhando em obras do Samae, pela Odeli e Vargas, afirmou que pode 

ter acontecido (00:52:49). 

Sobre os requisitos do edital, explicou que cumpria as determinações de 

placas de sinalização, ferramentas e placa niveladora, mas demonstrou 

desconhecimento sobre o número mínimo de funcionários e outros requisitos, 

inclusive maquinário. Ainda explicou que a cancha era feita pelo Samae e 

maquinário também era fornecido pela autarquia, que nos serviços contínuos a vala 

já estava aberta. Sobre o engenheiro, afirmou que tem engenheira contratada pela 

Odeli e Vargas, “Nati”, Natali, que paga mensalmente. Confirmou que não tem rolo 

compressor e retroescavadeira na empresa, tendo afirmado ainda que se tivesse 

que passar rolo compressor, o valor do metro quadrado deveria ser acima de R$ 

200,00 reais.  
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O Vereador mostrou outros requisitos do contrato, entre eles que o 

serviço deveria iniciar em até 2 (duas) horas da entrega da OS, tendo a testemunha 

demonstrado desconhecido e negado a viabilidade da cláusula, respondeu que era 

impossível, que teve OS que demorou três dias para iniciar a obra, que ia fazendo 

por bairro. O Vereador Jeferson fez as suas considerações: 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O senhor da o rei da calcetagem no 

Samae [...] porque todos que iam concorrer uma licitação e dizia no 

contrato que tinha que ter rolo compressor, que tinha que ter 

retroescavadeira, que tem que começar um buraco no máximo até 2 

horas, todos esses achavam aquilo que o senhor achou agora há 

pouco inviável meu filho é R$ 200 reais o metro que eu ia ter 

cobrado, aí o que que acontecia o senhor prometia que o senhor iria 

fazer tudo isso né [...] mas senhor entregou um envelope de proposta 

obedecendo aquelas regras do contrato que o senhor iria fazer isso, 

tá entendendo, mas o senhor não fazia nada disso, o senhor não 

tinha retro, o senhor não o rolo compressor e o senhor não 

conseguia fazer o iniciar o serviço em duas horas levava as vezes 

uma semana como o senhor bem disse [...] na sua mente o senhor 

pode achar que tá certo, agora se eu falar para esses, todos os 

concorrentes que perderam a licitação para você a mais de 30 anos, 

ou desde 2006, senhor falar para esse turma toda ali, que o senhor 

acha certo, eles vão dizer eu não acho certo, porque eu tinha rolo 

compressor, eu tinha e o valor tinha que ser R$ 200 o metro e não, 

quanto que o senhor pagava 26 é isso, quanto que eles pagavam 

acho que é 23 reais, que loucura né [...] 

 

O Vereador questionou o porquê da licitação na Prefeitura, o metro 

quadrado, é mais barato que no Samae, tendo a testemunha argumentado que na 

Prefeitura, é feito todo o serviço preparatório e de máquinas, que no caso do Samae, 

nos trabalhos de rodízio (tapa buraco), é feito da picareta de forma manual. Sobre a 

relação com Evania, Laércio e Ademir, respondeu que com o Ademir só tinha o 

contato, mas nada muito próximo. Com a Evania e Laércio, também era um contato 
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profissional, mas que em razão de demandas emergenciais, a Evania chagava a 

ligar de madrugada.  

A testemunha negou que a relação tenha sido próxima ou de amizade 

com a Evania e Laércio, que nunca fez distribuição presentes para ambos os 

servidores. Sobre o boleto do golpe de R$ 12 mil reais que a Evania levou, explicou 

que tomou conhecimento, mas não fez pagamento nenhum, que não empresta e 

nem paga conta de “mulher casada”. Refirmou que não deu presente para o Laércio 

e para a Evania, negou que tenha dado de celular de presente. Igualmente, afirmou 

que a Evania e o Laércio também nunca exigiram nenhum valor, presente ou 

benefício. O Vereador questionou novamente sobre as 33 ordens de serviço que não 

tiveram intervenção, tendo a testemunha questionado a veracidade da informação, 

tendo então o Vereador apontado (01:14:17): 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu queria entender o porque, porque 

que eu vou faturar de uma emprese, de uma autarquia tão 

respeitada, que eu tô desde 2006 prestando serviço, o que que eu 

vou fazer, isso em 30 dias foram 15 dias né ficou apurado, em 15 

dias, imagina desde 2006 o que que não iria encontrar, se de 133, 66 

é estava com metragem maior, 33 não existia pensa desde lá de trás, 

5 milhões em prejuízo por Samae até o momento do que foi apurado 

 
A testemunha argumentou que se ganhasse os R$ 5 milhões apontados, 

não estaria codividas, tendo o Vereador questionado se o R$ 5 milhões não foi 

utilizado para a compra de presentes. O Presidente interviu e pediu para não induzir 

nas perguntas. A testemunha afirmou que não concorda com as medições 

preliminares que foram feitas porque foram via satélite. 

Ato contínuo, o Vereador questionou sobre o processo licitatório, se a 

testemunha conhece a empresa GTA, a testemunha respondeu que acha que é uma 

empresa de Indaial, mas negou que tenha dado qualquer valor para a empresa GTA 

ou qualquer outra desistir de licitação. Sobre os aditivos, confirmou que teve termos 

aditivos do contrato para conclusão dos trabalhos.  
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Ainda sobre o fechamento de mês, explicou que a Evania apressava o 

fechamento dos buracos. O Vereador e a testemunha e o Vereador discutiram sobre 

o objeto das investigações, ressaltando que a Evania e o Laércio tinham que estar 

presente para confrontar as informações, já que ele apenas cumpria as ordens da 

Evania e Laércio. O Vereador questionou se alguma vez a Evania e o Laércio 

mandaram preencher ordem de serviço onde não teve intervenção ou se mandou 

preencher a maior, tendo a testemunha negado.   

Sobre o Calosney, respondeu que ele ainda está registrado porque ele é 

um bom funcionário, confirmou que ainda que ajuda a família, que a mãe de 

Calosney mora na casa da testemunha, mas negou que tenha ajudado no pecúlio do 

funcionário. Sobre o Thiago Feliciano, confirmou que é genro e que é registrado pela 

Odeli e Vargas, que ele é motorista e levava material para a Jaraguá Artefatos de 

Cimento. 

Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento, para os 

questionamentos e esclarecimentos (01:26:18), foi questionado se o depoente sabia 

que não podia participar com mais de uma empresa na licitação do Samae, sendo 

respondido que não sabia, até porque a empresa Odeli é da testemunha e a Jaraguá 

Artefatos da filha, afirmou também que nunca foi advertido a respeito. A testemunha 

respondeu que não se recorda quantas vezes participou com mais de uma empresa 

da família as licitações do Samae. Se os funcionários do Samae sabiam que tinha a 

família tinha mais de uma empresa licitante, respondeu que acha que não, porque 

ele mesmo entregava o envelope da sua empresa Odeli e Vargas, mas não falou 

que entregava os demais envelopes. 

Sobre a Jaraguá Artefatos de Cimento ter participado da última licitação 

do Samae, confirmou que sim, mas disse que a filha que levou a proposta. O 

Vereador questionou porque a testemunha saiu do contrato social da Jaraguá 

Artefatos em 2021, respondeu que teve um desentendimento. Sobre a licitação da 

Jaraguá Artefatos, confirmou que a empresa da filha teve a proposta vencedora, 

mas depois foi desclassificada. 

Sobre a diferença entre o contrato da Prefeitura e do Samae, explicou que 

tem diferença, porque na Prefeitura é feito todo o serviço preparatório, que a 
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empresa da pavimentação só fecha o buraco, que no Samae os funcionários 

precisam fazer trabalho manual de abertura de vala com picareta. Que os servidores 

do Samae não trabalham na repavimentação, tendo afirmado de forma categórica 

que um servidor do Samae nunca ajudou na execução do serviço da Odeli e Vargas. 

O Vereador confrontou os valores dos contratos da Prefeitura e Samae (01:31:55): 

“no caso da prefeitura o preço médio das propostas foi de R$ 14,16, no caso do 

Samae foi de R$ 24,59, porque uma diferença tão grande?”.  A testemunha 

reafirmou que a Prefeitura deixa o serviço pronto. A testemunha argumentou ainda 

que a mão de obra da Prefeitura não é qualificada.  

Sobre os restos de paralelepípedo, a testemunha respondeu que a 

Prefeitura joga fora 50% dos paralelepípedos, que algumas vezes reaproveitou 

essas peças para obras do Samae, mas negou que tenha usado para outras 

particulares. Reforçou que o material que sobrava das obras do Samae era 

devolvido no depósito do Samae, negou que tenha sido deixado sobras de material 

na caminhonete para ser aproveitado outro dia. 

O Vereador ainda questionou nos casos de vazamento em que o conserto 

da tubulação precisou de refeito, tendo a testemunha informado que nesses casos 

as vezes eram feitas novas ordens de serviço e as vezes eram as mesmas, que a 

Evania só mandava fazer o conserto de repavimentação. Ao ser questionado porque 

as ordens de serviço não eram entregues por meio eletrônico, respondeu que não 

tem como e que nunca sugeriram outro meio de entrega. 

Sobre a relação da testemunha coma Evania e Laércio, respondeu que 

era só profissional, que não tinha vinculo de amizade, com outros membros da 

família Vargas, confirmou que não eram amigos, mas tinham o contato no Facebook. 

Sobre porque a esposa, Adriana Odeli, abriu uma empresa no mesmo ramo, 

respondeu de forma evasiva, mas afirmou que tinha procuração, e mandava na 

empresa (01:42:30). Sobre a decisão de fechar a empresa, respondeu porque dava 

prejuízo e não compensava mais, além disso, afirmou que nunca participaram de 

licitações junto. O Vereador questionou se era feito o controle de material retirado do 

material, afirmando que o material ia direto para a obra.  
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Se a testemunha ajudou a Patrícia a abrir a própria empresa, respondeu 

que não, que a Patrícia tentou desenvolver uma parceria com a testemunha, mas foi 

negada, que o “olho cresceu” e Patrícia abriu a própria empresa para “derrubar” a 

Odeli e Vargas. 

Foi questionado pelo Vereador sobre a garantia do serviço, tendo a 

testemunha afirmado que nunca foi acionado, que os calceteiros, nunca errara na 

repavimentação ou colocação de pedras. Que quando o solo cedia, era acionado 

uma ordem de serviço e refeito o trabalho, sendo pago novamente. 

Se o Ademir Izidoro frequentava as obras, a testemunha respondeu que 

lembra apenas uma vez que o Ademir foi na Rua Ney Franco para pedir voto, mas 

não respondeu para qual candidato ou ainda se ele estava presidente em exercício. 

O Vereador questionou novamente sobre as máquinas, tendo a 

testemunha alegado que não sabia que tinha previsão contratual, que sempre era 

fornecido pelo Samae ou Prefeitura. A testemunha ainda afirmou que o Ademir e a 

Evania chegaram a pedir para a testemunha fazer serviço de repavimentação para a 

Prefeitura, que abriam OS’s como se fosse do Samae (01:48:50). O Vereador pediu 

para citar uma rua de exemplo, tendo a testemunha respondido “pra lá da Weg II”. O 

Vereador Rodrigo Livramento requereu (01:49:32):  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu quero pedir, quero pedir S. 

Presidente, logo após o depoimento dele, a Comissão fosse junto a 

não presencialmente, mas se necessário apontar através de um 

mapa identificar essa rua que ele alega que a Pavimentação Odeli 

Vargas a mando dos gestores do contrato, Diretor Presidente fizeram 

obra para Prefeitura e cobraram do Samae, por favor 

 

Vereador Osmair Gadotti: Deferido 

 

 

Após o requerimento, o Vereador Rodrigo abordou novamente sobre as 

máquinas, apontou que as exigências afastam a concorrência, tendo a testemunha 

alegado que nunca afastaram empresas e nunca houve qualquer conversa com os 
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servidores do Samae advertindo sobre essas exigências. O Vereador também 

questionou sobre o tempo para os consertos a partir da entrega das ordens de 

serviço, tendo a testemunha respondido que as vezes recebiam num único dia perto 

de 27 OS’s, que para execução do serviço, levavam em torno de dois ou três dias 

para iniciar.  

Sobre o uso do EPI, não respondeu se era uma exigência contratual, mas 

respondeu que era fornecido, que tinha o controle, mas não sabe dizer se na prática 

usavam de fato, que presenciou o uso, que usavam protetor, luvas, dentre outros. 

Sobre a necessidade de um engenheiro assinar as obras, por meio de ART’s, 

respondeu que não sabe. 

O Vereador questionou a testemunha se conhece a empresa LC Campos, 

respondendo que acha que é da filha do Campos, de nome Luana. A testemunha 

afirmou que trabalhou 18 anos para o Campos, que não conversavam sobre 

licitação, e nem faziam combinação de preço, que não sabe se disputou alguma 

licitação contra a empresa LC Campos, mas lembra de disputar contra o Campos, 

que brigaram por preço algumas vezes.  

O Vereador deu à oportunidade para a testemunha apresentar alguma 

denúncia contra alguém do Samae, mas disse que não tinha interesse em delatar. O 

Vereador aproveitou também para esclarecer algumas ordens de serviço, conferir a 

metragem com o tempo de execução, sendo que a testemunha estranhou o tempo 

de execução comparado ao tamanho da obra e número de funcionários. Confirmou 

que os nomes de funcionários nas OS’s eram lançados pela secretária e nem 

sempre representavam de fato quem estava na obra. 

Passada a palavra ao Vereador Ronnie Lux, iniciou os seus 

questionamentos sobre a empresa Jaraguá Artefatos de Cimentos (01:59:31). A 

testemunha informou que hoje a empresa é administrada pela filha Charlene, ao ser 

confrontado com a informação que ela não mora mais em Jaraguá, que estaria 

morando no litoral, e questionado como ela administra a empresa, respondeu que 

tem os funcionários dela de confiança.  

Ao ser questionado se acompanhou a retirada de material nos finais de 

semana, respondeu que sim, que era feito o controle e anotado em um papel. O 
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Vereador questionou qual era o procedimento, explicou que era autorizado ou as 

vezes a testemunha levava a ordem de serviço junto para conferência. Sobre as 

rasuras das ordens de serviço, explicou que recebeu uma orientação devidos as 

rasuras e caligrafia, sendo então anotado no verso e passado a limpo para frente. 

Se alguma vez pediu para antecipar o pagamento, respondeu que não fez isso, que 

era com o financeiro, afirmou ainda que dia 25 era o fechamento e geralmente até o 

dia 7 do mês subsequente era feito o pagamento.  

Sobre ser deixado material na caminhonete negou, ao ser confrontado 

com o depoimento da Miriam que alegava ser uma prática comum para otimizar o 

trabalho, respondeu que então era feito escondido, pois a ordem era não deixar a 

caminhonete carregada para não estragar as molas do veículo. Sobre a Miriam, o 

Vereador perguntou se ela ou o marido, Sidnei, possuem alguma empresa no nome, 

tendo respondido que não, se eles são administradores de algumas das empresas 

da família Vargas, respondeu que não, são só funcionários.  

O Vereador questionou se a testemunha participou de licitação em outras 

cidades, tendo respondido que sim, afirmou também que realiza serviços 

particulares em outras cidades, exemplificou um serviço em Papanduva, o Vereador 

questionou se algum material do Samae, como meio-fio, era utilizado nessas obras, 

tendo a testemunha negado. O Vereador confrontou também a informação do 

depoimento da Miriam, em que nas obras de urgência, para agilizar o procedimento, 

era retirado material na empresa Jaraguá Artefatos de Cimento e, posteriormente, 

descontado do contrato do Samae, a testemunha afirmou que se era feito isso, era 

feito sem o seu consentimento, afirmando ainda que considera desvio de material. A 

testemunha afirmou que todo material entregue no Samae, era conferido. 

O Vereador questionou se a testemunha conhece o Carlos Alexandre, 

tendo a testemunha afirmado que sim, que é filho de uma sobrinha, que namorou 

com a filha da Patrícia, inclusive. A testemunha afirmou que ele trabalhou na 

empresa Odeli e Vargas, cerca de um mês ou mais, e ainda morava na casa da 

família Vargas. Sobre os motivos de ter demitido o sobrinho, é que descobriu 

pequenos desvios, mas principalmente porque descobriu que ele vazia serviço 
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particular durante o expediente que deveria estar trabalhando à serviço do Samae, 

com os funcionários da Odeli e Vargas, tendo o Vereador ponderado (02:09:31) 

 

Vereador Ronnie Lux: Perfeito eu vou primeiro colocar, dentro da 

denúncia que foi feito contra o senhor foi colocado a seguinte, “que o 

declarante pode citar entre os locais que essa dinâmica de 

falsificação de OS aconteceu as seguintes vias: Rua Professor 

Antonio Estanislau Ayroso - Nova Brasília; Rua Egídio Bussarelo – 

Barra; Rua Marcos Valdir Girolla – Barra; Rua José Papp – Barra”. 

Eu fiquei curioso com a questão dos três Barras que foi mencionado 

na denúncia, eu tomei, eu tive trabalho de procurar no Google Maps 

e consegui identificar que essas ruas são margeadas, elas uma é 

ligada com a outra, e o Yuri, que o senhor citou aqui, nos falou que o 

Alexandre saiu realmente da empresa do senhor, com a picape do 

senhor, com o equipamento da empresa da Odeli Vargas, material, 

picareta, pá, cone, com as OS’s  em mãos, foi como o Yuri ou seja 

com os funcionários do senhor até Samae, pegou aquela, aquele 

material que seria para ser realizado o serviço que constava na OS, 

foi realizar uma obra particular que ele já tinha negociado por fora, 

num final de semana, e que daí quando voltou Yuri começou a 

conversar com o senhor depois da obra feita e aqui mas aonde que 

vocês foram e não sei o quê, aí Yuri falou para o senhor abre o olho, 

tem coisa errada porque era para estar sendo utilizado lá, aí eu 

acredito que o Yuri deve ser uma pessoa de confiança porque ele 

continuou trabalhando com o senhor, [...] mas ele saiu há pouco 

tempo [...] não tudo bem, mas assim o que que eu quero chegar 

então o senhor tinha ciência que o Carlos Alexandre realizava 

trabalhos particulares com produtos, equipamentos, carros do senhor 

e da Samae, quando que o senhor fez uma denúncia, porque daí o 

senhor pode provavelmente constatou que essas OS’s não foram 

realmente realizadas, mas tem imagino que foram pagas e o senhor 

mandou o funcionário embora, então o senhor tinha certeza que que 

não tinham sido realizadas, é em algum momento o senhor ou não 

cobrou essas OS’s que ele supostamente deveria ter feito 
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Testemunha: Aí o senhor se enganou numa palavra, perdão tá, o 

senhor se enganou numa palavra, ele saiu com a OS pra fazer, mas 

ele não fez a OS ele fez serviço particular com o material do Samae 

entendeu 

 

Vereador Ronnie Lux: Agora que chegou no ponto, era esse o ponto 

que eu queria chegar, quando que o senhor fez a denúncia para 

Samae que foi utilizado o material do almoxarifado sem ser para 

obras públicas 

 

Testemunha: Não, eu não fiz denúncia nenhuma 

 

Vereador Ronnie Lux: Mas o senhor tinha ciência 

 

Testemunha: Eu só fiquei sabendo disso aí depois que eu mandei ele 

embora 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Um aparte Vereador, eu acho que me 

entendi mais com o S. Marcelino Vargas, estamos diante de um fato 

que é crime, o rapaz roubou, vamos botar assim, furtou material do 

Samae, certo, e o senhor ficou sabendo disso, que o senhor mandou 

ele embora, certo, a atitude do S. Marcelino foi perfeito, o senhor 

mandou ele embora né, que o senhor viu que ele fez uma coisa 

errada, mas o que o senhor fez mais, porque era um crime, furtar 

objeto do Samae para fazer obras particulares com o seu pessoal, 

com o seu maquinário, o senhor soube disso tudo, o senhor não foi lá 

um boletim de ocorrência na Delegacia? 

 

Testemunha: Ah não fui 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O senhor disse que não foi, o senhor 

chegou a ir lá no Samae falar “Ei Ademir Izidoro, Oh Evania, Oh 
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Laércio”, aconteceu isso, isso e aquilo com o Carlos Alexandre, o 

senhor chegou comunicar alguém deles lá 

 

Testemunha: Não não como eu ia lá 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então o senhor guardou só para senhor 

isso 

 

Testemunha: Não, mandei embora, não guardei para mim, mandei 

embora e acabou  

 

Vereador Jeferson Cardozo: O Marcelinho, mas isso não justifica o 

prejuízo ao erário público aconteceu, saiu material, saiu pessoal que 

era para estar trabalhando pro Samae, o prejuízo continuou, o 

senhor foi conivente com isso 

 

Testemunha: Eu fiquei sabendo disso aí, eu mandei mais ele embora 

foi por causa dos meus R$ 200 que ele roubou, aí eu fiquei sabendo 

mais depois que ele saiu, começaram a falar do lado, daí eu peguei e 

mandei embora 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas Marcelino o teu R$ 200 reais nem 

se compara o prejuízo que Jaraguá do Sul tá sofrendo com isso aí o 

senhor tá entendendo, então pois é o senhor deveria S. Marcelino 

diante de um fato flagrante, o senhor conhecendo, o senhor sabendo 

que ele furtou o material do Samae, no mínimo, o senhor tem que ter 

feito um boleto de ocorrência, no mínimo tem que ter levado à 

Delegacia, no mínimo tinha chamado a polícia ou no mínimo ter 

comunicado o Diretor Presidente, a Evania e assim por diante, 

desculpa lhe interromper Vereador pode dar prosseguimento 

 

Os Vereadores ainda apresentaram imagens de obras, do Loteamento 

Papp, para a testemunha confirmar se foram serviço executados serviços nessa 

região, tendo a testemunha confirmado que executou serviços no loteamento, 
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porém, não sabe informar quais pontos particulares o Carlos Alexandre executou 

com material do Samae, tendo o Vereador Jeferson novamente ponderado 

(02:17:09): 

 
Vereador Jeferson Cardozo: Oh S. Marcelino nós estamos chegando 

na conclusão, eu confesso para o senhor convidou por satisfeito por 

todas as perguntas que o senhor respondeu e realmente confirmou 

muita coisa para nós tá, depois o seu advogado vai contar a parte 

técnica para você, dessa parte do direito ali do que o senhor 

respondeu entende, onde que o senhor é, é confirmou as questões 

aqui que a gente tá incluso nessas investigações, agora eu falo de 

coração doce, eu vejo que o senhor é um homem trabalhador de 

verdade né, vejo que o senhor muita das coisas às vezes parece que 

faz é na parte administrativa sem conhecimento técnico de 

administração né, isso também plausível a gente entende isso tá 

senhor S. Marcelino, mas muitas das outras coisas a gente vê que 

realmente existe ali uma intenção de querer fazer né, por exemplo 

botar mais empresa para concorrer do ramo familiar em licitações, da 

questão do contrato que do Samae em que exigia um monte de coisa 

e humanamente, para qualquer outro concorrente era impossível a 

realização desse trabalho, o senhor confirmou também aqui e que 

tantas outras coisas que depois o nosso relator vai poder fazer bem 

certinho o relatório pra enviar pro Ministério Público, eu falo para o 

senhor, agora nessa fase que tá, nesta fase que tá, o senhor não 

gostaria de contribuir por algo mais relacionada a tudo isso que 

aconteceu essas ordens de serviços a mais, serviços não prestados, 

metragem maior, o senhor tem alguma coisa que você gostaria de 

falar pra CPI até por desencargo de consciência né, o senhor tem 

alguma coisa que queira falar 

 
 

O Vereador Osmair Gadotti tomou a palavra e questionou a testemunha 

sobre o que foi feito com as ordens de serviço, a testemunha respondeu que as 
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ordens foram executadas, posteriormente, que o Carlos Alexandre só apresentou as 

OS’s para subtrair o material do Samae.  

Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento, foi questionado se o 

material subtraído foi devolvido ao Samae, tendo a testemunha afirmado que não, 

reafirmado que a ordem foi apresentada tão somente para retirar o material do 

Samae, mas ao ser questionado se a ordem foi reapresentada novamente para 

executar o serviço de fato, não soube responder, mas acredita que sim. Os 

Vereadores questionaram que diante da falta de controle, se outros furtos podem ter 

acontecido, não sabendo a testemunha responder. 

Sobre o serviço de meio-fio, confirmou que era feito, mas não tinha 

licitação, que nunca foi feito licitação de meio-fio, que somente foi feito a licitação 

após as investigações do Vereador Jeferson. Se a Evania e o Laércio tinham ciência 

que o serviço de meio-fio era executado sem licitação, respondeu que sim, que a 

colocação de meio-fio era cobrada igual a colocação do metro quadrado da lajota. 

Respondeu que a colocação de meio-fio e serviço contínuo são diferentes, meio-fio 

é mais pesado 

A testemunha confirmou que tem uma casa em Barra Velha, que vendou 

o que pode vendar para pagar as contas. Por fim, confirmou que conhece o “Jesus”, 

que era fiscal em Barra Velha, que fez obras de ruas comunitárias por lá, que tinha 

muitos funcionários, que a empresa chegou a ter em torno de 27 funcionários 

trabalhando para Prefeituras e empresas privadas. 

Sem mais, o depoimento foi encerrado.  

 

 

2.3.2.34 Antídio Aleixo Lunelli 

 

No dia 11/11/2022, foi ouvido por meio on-line, o Sr. Antidio Aleixo Lunelli, 

convocado por meio do Ofício n. 86/2022-CPI, devidamente compromissado. 
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Antes do Vereador Jonathan Reinke iniciar os seus questionamentos, 

atendendo ao pedido do Vereador Jeferson Cardozo, a testemunha demonstrou que 

não estava se fazendo acompanhado na sala do depoimento. 

O Vereador questionou sobre a escolha dos secretariados na sua gestão 

de Prefeito, especificamente, sobre a escolha do Ademir Izidoro, como Diretor 

Presidente do Samae, tendo a testemunha explicado que foi a experiência e o 

trabalho de gestão que o Ademir Izidoro já vinha desenvolvendo em que tornou o 

Samae referência em saneamento básico. 

Foi questionado se durante as reuniões do secretariado, era reportado 

eventuais irregularidades no Samae, tendo a testemunha respondido que não, que o 

foco das reuniões eram as melhorias no saneamento, tratamento da água, preço 

pago pelo consumidor. O Vereador questionou a testemunha novamente, 

perguntando se o Ademir Izidoro em algum momento reportou as denúncias 

envolvendo as empresas terceirizadas, tendo a testemunha respondido que não. Se 

algum problema com algum funcionário ou diretor, respondeu que não, porque ele 

tinha autonomia. Se recebeu alguma denúncia de pessoas externas, respondeu que 

na política é complicado as informações que são repassadas, que tem que existir um 

cuidado e um filtro, que tem muita fofoca, mas existe uma diferença entre o que é 

falado e o que de fato é realidade. 

O Vereador Jonathan questionou se a testemunha conhece o Marcelino 

Vargas, sendo respondido que não, que não o reconheceria na rua, porque não 

costuma se encontrar com fornecedores da Prefeitura e Samae. Ao ser confrontado 

com a informação que o Marcelino participou de encontros de campanha com o 

depoente, o mesmo informou que pode ter acontecido, porque nas campanhas que 

concorreu à Prefeito e Deputado teve contato com muitas pessoas, mas reforçou 

que não saberia o reconhecer. 

O Vereador questionou se a testemunha sabe a motivação da saída do 

Sr. Gustavo Roweder do Samae, explicou que sobre a indicação após a saída do 

Ademir Izidoro, que o nome do Gustavo se deu em razão de ser um empresário da 

iniciativa privada, que o pouco que sabe, que a saída se deu em razão das 



600 
 

 

dificuldades com os trabalhos e equipe, bem como de conciliar os seus negócios 

empresariais.  

Passada a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo (00:16:32), iniciou os 

questionamentos trazendo as informações do depoimento da testemunha Marcelino 

Vargas, argumentando, que a resposta de “não tomar cafezinho”, é a mesma da 

testemunha anterior, tendo o Vereador questionado a testemunha se alguma 

informação foi antecipada ao depoente e ao mesmo tempo confrontou sobre a 

informação do depoimento do Marcelino sobre a participação em comícios com 

“cerveja e carne”, tendo a testemunha respondido que não anteciparam nenhuma 

informação de depoimento, não negou que pode ter participado de algum comício 

com a presença do Marcelino, e reforçou que de fato nunca tomou cafezinho com 

fornecedores e nem participou de negociação com fornecedores como insinua a 

pergunta do Vereador. 

O Vereador questionou se era normal nos comícios ter cerveja e 

churrasco com os fornecedores, tendo a testemunha respondido que cada eleitor 

recebia de forma diferente nas reuniões, alguns com cuca, café e outros churrascos. 

O Vereador ainda pediu para a testemunha não usar o termo “amigo” como 

tratamento com o Vereador, porque ambos não são amigos e não quer que 

confunda os trabalhos da CPI. O Vereador continuou o questionamento, 

perguntando se além da qualidade do serviço, não houve uma preocupação com o 

desperdício de dinheiro público na gestão do Samae, durante o mandato do ex-

prefeito, tendo a testemunha explicado que sim, houve uma preocupação e 

explicado as ações durante o seu mandato. Ao ser confrontado com as provas 

coletadas na CPI e das irregularidades existentes, a testemunha explicou que 

indicação do Ademir se deu a uma composição partidária, que a justiça irá decidir a 

culpabilidade e responsabilidade do Ademir e depois servidores envolvidos. 

O Vereador questionou a testemunha (00:24:27): 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Desde janeiro do ano passado com 

assumimos o mandato aqui eu tentei adentrar no Samae, 

primeiramente eu tentei bem tranquilamente, não sei se é teu 
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conhecimento se acompanhou a imprensa enfim né primeiramente 

tentei oficiando e quero lá visitar o Samae tem uma suspeita aqui de 

irregularidade fiscal informando ao investigado que iria lá verificar o 

que tava acontecendo com o esgotos não tratar tava sendo 

despejado no rio, não foi permitida essa minha adentrar autarquia 

porque provavelmente como já foi esclarecido realmente era soltado 

esgoto ao rio sem tratamento, posteriormente é isso 

lamentavelmente começou a criar diversos de sabores frente 

autarquia inclusive com a administração municipal e nós vemos 

apontando e regularidade seu antigo através das nossas redes 

sociais, porque lamentavelmente a mídia a prefeitura parece que tem 

um certo controle, porque não publica as coisas que é ruim só as 

coisas são benéficas e lamentavelmente as coisas que são ruins tem 

que ser corrigidas eu não aponto simplesmente por apontar, eu 

aponto para tentar corrigir então o meu meio de comunicação de 

publicidade das coisas erradas foi meu celular e os vídeos que eu 

fazia, só que nunca foi dado ouvidos, eu lhe pergunto desde janeiro 

do ano passado até esse ponto que chegou aqui a praticamente 1 

ano e 10 meses agora tá sendo apurado tudo aquilo que eu venho 

praticamente dois anos lhe falando através das minhas redes sociais 

por que que você não tomou nenhuma iniciativa para dizer, escuta 

vamos dar crédito para esse Vereador vamos ver o que tá 

acontecendo dentro da Samae, por que o senhor nunca fez isso? 

 

A testemunha respondeu que o Vereador quer fazer palco, e trocaram 

acusações de cunho pessoal, tendo o Presidente da CPI, intervindo e suspendido a 

audiência para a oitiva da testemunha pelo tempo de 5 minutos. Retomado os 

trabalhos, o Presidente deu a devida orientação, passando a palavra ao Vereador 

Jeferson Cardozo (00:35:50). O Vereador questionou sobre a oitiva estar sendo feito 

por vídeo conferência por suposta agenda fora do domicílio da CPI, tendo a 

testemunha respondido que possui compromissos em Florianópolis, razão pela qual 

a oitiva está sendo feita por videoconferência.  
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O Vereador questionou sobre a exoneração do Ademir Izidoro, tendo a 

testemunha informado que foi atendendo ao pedido dele, pois ficou insustentável por 

razões políticas e para dar a devida investigação. O Vereador então ponderou 

(00:39:25): 

 

Vereador Jeferson Cardozo: S. Antídio Lunelli então a reunião a qual 

o seu líder de governo teve que a gente falando que Ademir Izidoro 

ia ser exonerado, e que vocês colocariam pessoas técnicas, iriam 

corrigir todos os erros do Samae para não abertura da CPI então isso 

não procede é mentira então do seu líder do governo que veio fazer 

reunião com a gente em seu nome 

 

Testemunha: O que acontece ali o seguinte começou esses boatos, 

boatos, [...] no primeiro momento nós é pedimos para assumir 

naquele momento que estava um momento conflitante parecia 

inclusive entre os servidores da Casa [...] 

 

O Vereador Jeferson interrompeu a fala da testemunha e pediu um aparte 

para expor que se dá por satisfeito, tendo em vista que, segundo o Vereador, o 

depoente não está sozinho e está sendo orientado nos bastidores da 

videoconferência, informou ainda que diante dos fatos irá pedir a anulação do 

depoimento. 

Foi passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento (00:40:53). Tendo 

o Vereador Rodrigo Livramento continuado o questionamento do Vereador Jeferson 

Cardozo, no sentido de que se a saída do Ademir Izidoro foi atendo a solicitação do 

governo ou de forma voluntária do próprio Ademir. A testemunha respondeu que de 

fato houve a reunião, reafirmou que diante da situação política insustentável, o 

Ademir pediu para sair, sendo então nomeado o Eduardo Bertoldi e, posteriormente, 

o Gustavo Roweder. O Vereador questionou se houve alguma exigência na saída do 

Ademir Izidoro, tendo dito que sempre pautaram na transparência, eficiência, 

licitude, seriedade e cuidado com o dinheiro públicos, e foi por essas razões que se 

reuniram com o Ademir. 
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O Vereador questionou se a testemunha sabia que a empresa ora 

investigada concorreria na licitação com outras empresas do mesmo grupo familiar, 

tendo a testemunha respondido que não, até porque não tem envolvimento no 

processo licitatório em grau detalhado. O Vereador questionou se a testemunha 

tinha ciência do desvio de material do Samae para uso em obras particulares, tendo 

respondido que não. Se tinha ciência de furtos no almoxarifado do Samae, 

respondeu que não. Se tinha ciência que a empresa contratada desviava material 

para uso em obras particulares, tendo respondido que jamais soube disso. 

Respondeu que também não sabia que o Samae não tinha mecanismos de controle 

como balança e medidor de umidade. O Vereador fez as suas considerações 

(00:46:16):  

 

Vereador Rodrigo Livramento: A minha preocupação senhor Antídio, 

é que a saída do Ademir Izidoro aconteceu a pedido dele conforme 

você mesmo disse foi por questões políticas se ele não tivesse saído 

autarquia nós não estaríamos aqui hoje, até porque a base de 

governo não queria que fosse aberto a CPI e foi graças a CPI que 

nós descobrimos tudo aquilo que o relatei pro senhor que o senhor 

não tinha conhecimento, o senhor não se arrepende de não ter 

tomado providências na época em que ainda era Prefeito de Jaraguá 

do Sul? 

 

Testemunha: Não veja bem uma coisa que eu posso lhe colocar, por 

exemplo, né o senhor Ademir Izidoro esteve frente ao nosso Samae 

né por um período de nove anos já começou na gestão do ex-prefeito 

é Dieter Janssen então esteve nove anos frente ao Samae dobrou o 

Samae de tamanho o que que nós olhamos né sempre o 

funcionamento as grandes obras o macro né foi a melhor autarquia 

de saneamento de Santa Catarina o nosso Samae tá é sempre 

trabalhou nas quatro vertentes que foi a água, esgoto, o lixo, a 

drenagem e nós procuramos juntar esse trabalho todo tá aquisição 

por exemplo nossa Samae da antiga empresa Wiest porque tem um 
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problema de espaço hoje de limitação de espaço o Samae comprou 

a empresa Wiest né nós estamos 11 anos antecipados do marco 

regulatório é o presidente né durante sua gestão construiu duas 

estações de tratamento de esgoto e uma e construiu uma estação de 

tratamento de água a melhor obra pública do Município de Jaraguá 

do Sul tá como já lhe falei a CPI da empresa Odeli Vargas não 

conheço não sei quem é se eu encontrar na rua não sei quem é o 

cidadão tá e quem errou tem que pagar prezador Vereador, quem 

errou tem que pagar, e e ele pediu exoneração do cargo sim por 

pressões políticas e quero dizer mais, durante o seu mandato houve 

10 demissões, 205 sindicâncias, 157 processos administrativos e 

tudo que chegava para mim tá sempre foi apurado tá inclusive aí o a 

CPI que que eu está acontecendo hoje nós nunca deixamos nada 

engavetado nós quando chegamos na nossa administração no nosso 

município nós tínhamos casos lá como por exemplo nosso transporte 

coletivo a questão dos nossos cemitérios né o cemitérios públicos, 

questões que não eram resolvidas nós resolvemos tudo porque da 

nossa Independência nós estávamos aí simplesmente para fazer 

uma boa administração, cuidar do dinheiro público e assim também 

eram os predicados para que o nosso Samae funcionasse, é assim 

que se trabalha Vereador Livramento 

 

O Vereador ponderou que essas denúncias chegaram na Câmara de 

Vereadores por meio de denúncias de servidores do próprio Samae, que tentaram 

formular essas denúncias anteriormente para os gestores, mas segundo o Vereador, 

nada era feito em virtude do envolvimento político, então foi questionado se a 

testemunha tinha conhecimento dessas irregularidades, inclusive da falta de controle 

no almoxarifado, mas informou que não tinha conhecimento dessas questões. O 

Vereador ponderou ainda a fala da testemunha ao dizer que sempre foi acessível, 

alegando que tentou inúmeras vezes levar as denúncias do Samae para a 

testemunha quando ainda era prefeito, porém, foi impedido, inclusive teve o número 

de telefone bloqueado, tendo perguntado se a Prefeitura poderia ter controlado e 

buscado impedir as irregularidades.  
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O Vereador fez as suas considerações e apontamentos, alegando que o 

Samae foi utilizado para cabide de emprego e beneficiamento de interesses 

particulares, sendo que as irregularidades não foram impedidas, e reforçou as 

razões que motivaram a saída de Ademir Izidoro do Samae, tendo a testemunha 

reafirmado que a saída de Ademir se deu porque questões política de 

insustentabilidade no cargo.  

Ainda, o Vereador questionou que o receio é que os interesses partidários 

de sobreponham aos interesses públicos. Sobre as denúncias, como chegaram ao 

depoente, explicou que tudo que chegava era dada as devidas providências, mas 

que deve se existir um cuidado, pois o meio político tem muitos fuxicos e 

comentários. O Vereador ponderou que compreende que as denúncias recebidas 

precisam ser filtradas, mas no caso da Odeli e Vargas, foram várias as denúncias 

recebidas, de diferentes fontes, envolvendo o mesmo caso, devendo então ser dada 

a devida atenção, como não houve acesso ao Gabinete do Prefeito, o Vereador 

Rodrigo Livramento, esclareceu que juntamente com o Vereador Jeferson Cardozo, 

denunciaram ao Ministério Público. A pergunta sobre como as denúncias do contrato 

da Odeli e Vargas chegaram no Gabinete do Prefeito, foi repetida pelo Vereador, 

tendo a testemunha se limitado a dizer que o contrato da Odeli está sendo 

investigado pelo Ministério Público e CPI.  

O Vereador contextualizou o início das investigações junto aos gabinetes 

do Vereador com o Vereador Jeferson e, posteriormente, formalizado ao Ministério 

Público, ainda no início de 2021, diante disso, a pergunta foi repetida quais a 

providências tomadas pela Prefeitura, tendo a testemunha respondido que foi 

acionada a Secretaria de Transparência, Ministério Público e o próprio Samae já 

estava apurando internamente, porém, não informou detalhadamente as ações 

concretas. O Vereador trouxe detalhadamente as irregularidades, seja da falta de 

controle do almoxarifado, das medições a maiores e do descumprimento das 

exigências do edital de licitação, tendo então questionado se a testemunha tinha 

ciências dessas irregularidades e se ainda, a intenção foi beneficiar a empresa 

vencedora, tendo a testemunha respondido que sobre as exigências contratuais não 
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tinha conhecimento, e que sobre o teor das denúncias não tinha provas. O Vereador 

fez as suas considerações a respeito da falta de providências pela Prefeitura. 

O Vereador questionou se a sala de gestão conseguia também 

monitorarem os dados do Samae, além da Prefeitura, já que havia num comparativo 

de preço, havia uma diferença considerável nos valores dos contratos de 

calcetagem na Prefeitura e no Samae, onde no Samae pagava-se valores muito 

superiores, tendo a testemunha informado que o Samae tinha autonomia de gestão 

e financeira, e até quando saiu da Prefeitura o sistema do Samae não estava 

integrado. O Vereador questionou se era de conhecimento da testemunha que o 

Samae realizou obras para a Prefeitura, pagas pelo Samae, mesmo havendo 

independência financeira e administrativa, tendo a testemunha respondido que não. 

O Vereador questionou se era de conhecimento da testemunha que a empresa 

contratada realizou serviço de colocação de meio-fio, a mando dos gestores, fiscais 

e alta administração do Samae, mesmo não sendo um serviço licitado, tendo a 

testemunha respondido que não tinha conhecimento. O Vereador questionou a 

testemunha se a Prefeitura poderia ter mais bem acurado a gestão do Samae frente 

as irregularidades, tendo a testemunha se limitado a responder que não tomou 

conhecimento dessas irregularidades apontadas.  

Passada a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo novamente, este fez as 

suas considerações (01:20:50): 

 

Vereador Jeferson Cardozo: S. Antídio, ficou mais que comprovado 

aqui que a tentativa de mostrar para o senhor que existia 

irregularidades desde o ano passado no ano passado no Samae 

acho que isso passível até o senhor também consegue entender 

desde que o Vereador, propriamente, o senhor não gosta muito de 

mim, não assiste meus vídeos, ou enfim né, eu acho que até assiste 

mas o Vereador Rodrigo Livramento tentou através do seu contato 

pessoal informar todas as irregularidades desde o ano passado pro 

senhor e o que o senhor fez como alternativa ou como eh 

providência foi bloquear ele, mais que isso foi levado para outras 

pessoas que rodeiam o senhor também as mesmas denúncias da 
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mesma forma fizeram isso, simplesmente deixado de lado, até quero 

fazer um justo esclarecimento para o senhor de que o palanque 

político o senhor se interfere a mim deu resultado o senhor hoje tá 

aqui sentado sendo ouvido como testemunha de diversas 

irregularidades que esse que usava como palanque político apontava 

e o senhor não dava ouvidos, mais o que não dá ouvidos para mim 

que sou um fiscal de Jaraguá do Sul eleito pelo povo é não dá ouvido 

para os próprios subordinados que levavam denúncia propriamente 

até para autarquia, eu não vejo isso antes e eu tô falando de sangue 

doce não quero que o senhor fique nervoso, eu tô falando esse 

sangue doce eu não vejo isso numa gestão onde uma pessoa me 

procura fala coisa eu acho que não ele deve ser picuinha política 

como o senhor falou por diversas vezes, deve ser picuinha política 

deixa para lá, eu tenho duas opções aqui para dar e é uma pergunta 

que eu faço, de tudo isso que o senhor falou que era picuinha que 

chegava você ouvindo seu não acreditava, era o sentimento de que 

não iria dar em nada essas denúncias que nós estávamos nos 

fazendo ou porque o senhor era conivente com esse erro todo que 

existia no Samae 

 

Testemunha: Jamais, quando eu tive conhecimento foi tomado todas 

as providências  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então ano passado o senhor tomou 

conhecimento porque foi levado para o senhor e o senhor bloqueou o 

Vereador Rodrigo Livramento, o senhor consegue falar para nós o 

número da portaria, o ofício que o senhor mandou para o Samae ou 

para o seu próprio jurídico da Prefeitura para tomar as Providência 

consegue falar para nós como foi essas providências juntar aos 

autos da CPI para comprovação 

 

Testemunha: Quando tive conhecimento foi tomado as devidas 

providências  
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O Vereador insistiu no questionamento, pedindo detalhamento das 

providencias, tendo a testemunha reafirmado que quando tomaram conhecimento foi 

dadas as devidas providências. O Vereador constou em audiência que irá formalizar 

um pedido para anulação do ato do depoimento, pois no seu entendimento a oitiva 

não poderia ser por videoconferência, afirmando que a testemunha recebeu 

tratamento privilegiado.  

O Vereador Ronnie Lux declarou que se dava por satisfeito com os 

questionamentos dos colegas (01:26:24), tendo então a testemunha pedido a 

palavra para fazer as suas considerações em resposta as afirmações do Vereador 

Jeferson.  

O Vereador Jeferson Cardozo pediu a palavra para contestar e reafirmar 

que a testemunha estava sendo orientada. O Presidente também fez as suas 

considerações e determinou que as questões que envolvem eventual anulação ou 

contestação do depoimento deverão ser analisadas primeiro pelo jurídico da Casa. 

Sem mais o depoimento foi encerrado. 

 

 

2.3.2.35 Derli Silva Santos 

 

No dia 27/03/2023, foi ouvido o Sr. Derli Silva Santos, servidor do Samae, 

convocado por meio do Ofício n. 11/2023-CPI, devidamente compromissado. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este iniciou os seus 

questionamentos, acerca das funções da testemunha, tendo este confirmado que é 

operador de máquinas, que entrou em 2001, mas em 2005 houve uma readequação 

do quadro funcional, e desde então trabalha como operador de máquinas, inclusive 

caminhão de hidro jato, na limpeza de ruas. A testemunha informou que por várias 

trabalhou em obras onde também trabalhou a empresa Odeli e Vargas, tendo 

explicado detalhadamente: 
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Testemunha: Nós no caso assim, desde carregar pedra, fazer 

cancha, carregar material, levar material, depois recolher material, 

fazer limpeza tudo com as máquinas, a gente fazia. 

 

Vereador Jonathan Reinke: Então quando tinha um buraco, por 

exemplo na via é, se precisava abrir mais o buraco era você que 

fazia ou a sua equipe. 

 

Testemunha: Tinha outros operador também fazia, mas eu era, a 

maioria era eu.  

 

Vereador Jonathan Reinke: E você sabe, lembra quem eram seus 

colegas que também estavam lá?  Que faziam esse serviço.  

 

Testemunha: Um era o Jorge Luiz Berti, que era da equipe da 

máquina né, que nós vamos, a máquina tem ela nós vamos em três 

né, existiu o carro, a viatura que acompanha né, Jorge Luiz Berti e o 

Célio Rosa que eram meus parça de trabalho né, companheiro né.  

 

Vereador Jonathan Reinke: Vamos supor que o buraco lá tinha dois 

metros quadrados, existia uma orientação porque abrir ele mais ou 

como funcionava? 

 

Testemunha: Não não não não, nunca teve orientação, a gente 

nunca soube, ia lá e mexia fazia a cancha, como ser uma palavra 

correta que eles pedem né, fazer a cancha né, reponhava material 

que você precisasse, vinha no pátio carregava levava e tudo assim 

então sem.  

 

Vereador Jonathan Reinke: O senhor se recorda se a empresa Odeli 

Vargas ia até a autarquia Samae buscar material também? 
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Testemunha: Várias vezes vi os carros descarregando, como eu 

muitas vezes carreguei com a máquina no pátio quando estava na 

em cima dos caminhão deles. 

 

Vereador Jonathan Reinke: Então não existia um processo, um 

protocolo lá, só a Samae busca ou só a empresa Odeli Vargas 

busca. 

 

Testemunha: Não, não existia isso aí não era ordem dada e ordem 

obedecida nós operador de máquinas, por exemplo né, chega o cara 

ali ó tá trabalhando, nós estamos com a máquina, operador de 

máquina para vocês entender, ele é mandado 

 

Vereador Jonathan Reinke: E quem lhe mandava? 

 

Testemunha: Nós, minha diretora no momento na época era Evania 

e quem era o responsável dos trabalhos lá do Odeli Vargas era o 

Laércio, e outro meu chefe que tinha na época ali, coordenador da 

equipe era o Derli Gonçalves Ribeiro, então essas três 

 

Vereador Jonathan Reinke: Então quando eles lhe acionavam que 

efetuar o serviço. 

 

Testemunha: Mandavam lá, tu vai fazer isso, eu já sabia que tudo o 

serviço que quem, a partir dali, meu chefe era o Odeli Vargas  

 

Vereador Rodrigo Livramento: O vereador Jonathan, só para deixar 

claro, Derli esse serviço que o senhor fazia então era pra empresa 

Odeli Vargas 

 

Testemunha: Odeli Vargas, Odeli Vargas, ia lá e fazia. 

 

Vereador Jonathan Reinke: Até  
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Vereador Jeferson Cardozo: Só só um adendo, era pra Odeli Vargas 

utilizando maquinário da Prefeitura.  

 

Testemunha: Olha, eu era funcionário, sou funcionário do Samae. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não não, perfeito, mas o maquinário era 

da prefeitura. 

Testemunha: sim, não tudo. 

 

Vereador Jeferson: Em horários do seu expediente no caso.  

 

Testemunha: Sim, porque eu trabalho por exemplo, se muitas vezes 

também eu vinha no sábado fazer hora, das horas extras, domingo, 

feriados assim né. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: A mando de quem o senhor fazia? 

 

Testemunha: A mando da Evania, do Laércio, meu coordenador 

chefe era o Derli Gonçalves Ribeiro, ele que liberava se não 

liberasse, eu não tinha como vir. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito. 

 

Testemunha: Não tinha como receber né, então. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, só pra deixar claro isso. 

 

Testemunha: Só pra deixar claro pra vocês também né, manda quem 

pode, obedece quem tem juízo tá. 

 
 

O Vereador também questionou se esse material retirado era conferido, 

tendo respondido que não, que nunca foi conferido. Depois que foi feito as 
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denúncias daí sim viu ser conferido, inclusive caminhão sendo contatos. Sobre o 

recolhimento de material nas obras da Odeli explicou: 

 

Testemunha: Eu carreguei por uma ou duas vezes em cima do 

caminhão do Odeli Vargas material que sobrou lá atrás do Juventus, 

agora esqueço da cabeça aqui foge a rua, aquela rua que sobe da 

sinaleira da ponte nova do Curtume Schmidt, que vem, quando eles 

fizeram aquela obra grande lá que tem ali um dos Marcatto, tem 

aquela morada bonita atrás do Juventus, ali ali eu trabalhei por vários 

dias ali para eles né, e ali sobrou um monte de material e eu 

carreguei em cima de um caminhão deles com carroceria de madeira 

e esse material depois, ali a hora que nós estava carregando, 

quando o motorista perguntou onde é que ia descarregar Oli falou 

descarrega no pátio aí eu ouvi um atrito dele com Jorge Luiz Berti o 

Jorge Berti não queria que levasse aquele material para lá.  

 

Vereador Jonathan Reinke: Qual pátio? 

 

Testemunha: Pátio do Oli Vargas e o Jorge Berti ainda é vivo tá, só 

deixar isso claro para vocês. 

 

Vereador Jonathan Reinke: E que material que era? 

 

Testemunha: Era pó de brita 

 

Vereador Jonathan Reinke: E era bastante material? 

 

Testemunha: Não, praticamente uma carga do caminhão dele né, 

precisar metros assim, não vou precisar né, porque a gente não 

carrega aí tá sossegada. 

 

Vereador Jonathan Reinke: E deixa lhe perguntar, chegou a sobrar 

uma quantidade grande de lajota, de paver, de meio-fio, que vocês 



613 
 

 

também chegaram a fazer esse carregamento para um caminhão, 

pra um veículo da Odeli? 

 

Testemunha: Sempre sobrava, sempre sobrava, sobrava. 

 

Vereador Jonathan: Mas que a Odeli levou? 

 

Testemunha: Sempre carregava equipamento deles sempre, sendo 

equipamento dele, depois para onde, a gente não sabia porque 

carregava ali as vezes vinha pro pátio, dava hora de almoço, dava 

hora né, de nós pará, mas que eu nunca vi eles descarregando no 

pátio do Samae. 

 

Vereador Jonathan Reinke: E era material de que poderia ser 

reutilizado? 

 

Testemunha: Sim sim, sempre material, meio-fio, lajota, paver, 

aquela outra paralelepípedo né, são essas peças parecidas. 

 

Vereador Jonathan Reinke: Você já viu algum maquinário, por 

exemplo uma retroescavadeira, algum maquinário maior que a 

empresa Odeli prestava para fazer esse serviço? 

 

Testemunha: Do Odeli Vargas? 

 

Vereador Jonathan Reinke: É 

 

Testemunha: Nunca 

 

Vereador Jonathan Reinke: Eles nunca, nunca tinham maquinário 

para fazer executar isso aí? 

 

Testemunha: Se eles fizeram alguma vez, porque eu tava para o 

outro lado da cidade eu não vi como a gente sabe né eu tenho 
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passado por vários companheiros de vocês vereadores aí, como por 

ti lá na 99, segundo passei pro nobre aqui lá em Nereu Ramos, então 

você não pode estar todos os lugares, então às vezes o cara tá 

fazendo trabalho num bairro, você tá pro outro, então você não pode 

usar da Injustiça então, mas eu nunca vi equipamento deles inclusive 

conheço o pátio dele, passei várias vezes no pátio dele e nunca vi 

equipamento lá. 

 

Vereador Jonathan Reinke: Certo, e então quem fechava os buracos 

depois quando era uma coisa antes de fazer a pavimentação com a 

lajota com a máquina grande de botar material era você também. 

 

Testemunha: Era eu ou outro funcionário do Samae ou terceirizado 

do Samae, sempre máquinas do Samae. 

 
 

Sobre as sinalizações a testemunha respondeu que muitas vezes era a 

própria testemunha que fazia nas obras que estavam ou alguém da própria equipe. 

Sobre a presença da Evania e Laércio, confirmou que acompanhavam as obras, 

mas nunca viu medindo ou fazendo alguma aferição. Se alguma vez teve contato 

com as ordens de serviço, respondeu que nunca teve contato, mas chegou a 

acompanhar o Laércio algumas vezes na empresa para entregar as ordens de 

serviço para o Marcelino. 

O Vereador questionou também se a testemunha tem conhecimento do 

Laércio participar de alguma reunião ou confraternização da empresa Odeli e 

Vargas, tendo a testemunha respondido que até onde sabe os dois eram 

“companheirão”. Se o Ademir também acompanhava as obras, respondeu que viu 

um ou duas vezes. 

Passada a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo, este também fez os 

seus questionamentos (00:12:22): 
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Vereador Jeferson Cardozo: Derli, creio que ficou bastante claro o 

teu depoimento com relação ao maquinário, qual que era o 

maquinário que tu operava só? 

 

Testemunha: Retro 

 

Vereador Jeferson Cardozo: A retro escavadeira 

 

Testemunha: Retro escavadeira 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ficou bastante claro que era o senhor 

que fazia o trabalho a mando do Laércio, da Evânia né, de abertura 

de buraco e enfim de carregar, enfim. O que eu queria saber Derli, é 

com relação a fábrica deles, tu chegou e alguma vez na fábrica 

deles, ou na ou na propriamente no escritório deles? 

 

Testemunha: Lá na fábrica, o escritório da fábrica dele, como eu já 

falei, eu já passei por várias vezes lá junto com Laércio. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Junto com Laércio 

 

Testemunha: Junto com o Laércio 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo, quem que era o dono dessas 

fábricas assim? 

 

Testemunha: Olha, eu não posso ter especificar, para mim era só o 

Odeli Vargas. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Só o Odeli 

 

Testemunha: No caso, nosso conhecido por nossa linguagem Oli 

Vargas 
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Vereador Jeferson Cardozo: Oli Vargas 

 

Testemunha: Oli Vargas 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Era, era ele que mandava 

 

Testemunha: Ele que mandava 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ele que determinava 

 

Testemunha: Tudo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: No escritório quanto na fábrica é isso? 

 

Testemunha: Tudo tudo tudo, pra mim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu chegou a ver alguma das filhas dele 

alguma das vezes, ou numa loja ou na outra não? 

 

Testemunha: Não vi, eu vi uma delas um dia carregando um material 

aí no Samae 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ela foi no Samae uma vez 

 

Testemunha: Carregando material, vi daí eu perguntei quem era, que 

me falaram. Depois eu encontrei ela num evento, num outro lugar e 

numa igreja que tem que me disseram, não essa é a filha do Oli 

Vargas 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tá, mas tu nunca viu ela mandar, 

vender operar absolutamente nada 

 

Testemunha: Não, isso aí não isso não 
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Vereador Jeferson Cardozo: Da ordem nada 

 

Testemunha: Não não não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo, e o e a esposa do seu Odeli, o 

senhor chegou a ver ela uma vez também? 

 

Testemunha: Não, se eu ver aqui hoje eu não sei quem é. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não sabe quem é, nunca viu em obras 

nada 

 

Testemunha: Em obras não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo, é com relação Ademir Izidoro, o 

senhor sabe se ele acompanhava essa, essas obras, ele via você 

utilizando material, o caminhão, a máquina é da prefeitura 

propriamente, a retro que você trabalhava né 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ele chegou a ver isso tudo certo 

 

Testemunha: Ele viu, porque lá no Juventus quando que uma das 

duas vezes que ele teve na obra, uma delas foi lá a outra foi na Vila 

Lenzi ali, então ele esteve nessas obras 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ele esteve e viu você abrindo buraco 

 

Testemunha: Sim, fazendo cancha, fazendo cancha 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E ele nunca questionou absolutamente 

nada? 
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Testemunha: Não não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nada, pra ele tava normal e tudo certo. 

 

Testemunha: Normal. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo, no depoimento Ademir Izidoro, 

ele falou que acompanhava de fato todas as obras, ele tava em cima 

de todas as obras de fato né, e ao não questionar porque a utilização 

do maquinário nos causa estranheza né, como também nos causa 

estranheza né Vereador Rodrigo, a assinatura dele nas ordens, 

agora da publicidade. O Derli, me dou por satisfeito, creio que foi 

bastante esclarecido aí essas questões do maquinário propriamente 

da da do Samae, que era utilizada na abertura dos buracos, a 

empresa nunca colocou algum material ou colocava alguma máquina 

para abrir? 

 

Testemunha: Nunca eu vi máquinas deles lá como eu já falei. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nunca 

 

Testemunha: Nunca vi, era nós.  

 

Vereador Jeferson: Era sempre de vocês. 

 

Testemunha: Ou nós, ou eu, ou outro funcionário do Samae, ou 

terceirizada, nós [...] 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Rolo compressor dele, já viu alguma vez 

passando, pra nivelar nada? 

 

Testemunha: Vinha o da Prefeitura 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O da Prefeitura também. 
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Findada as perguntas do Vereador Jeferson, foi passada a palavra ao 

Vereador Rodrigo Livramento (00:15:41). O Vereador pediu para a testemunha 

esclarecer o maquinário que vinha da Prefeitura e ainda outros esclarecimentos: 

 
 

Testemunha: Olha pelo que eu sei, porque eu vi escutar, como 

escutei, isso eu posso te falar desses, é verdade que a Evania ligava 

para o diretor da Prefeitura para mandar o rolo né, e o rolo vinha né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O rolo vinha, então a Evania chamava 

e a Prefeitura cedia a máquina pra Odeli Vargas 

 

Testemunha: Alguém que eu não sei quem é, e vinha esse rolo 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tá, e tu sabe qual o setor da prefeitura 

que ligavam lá? 

 

Testemunha: Olha, como eu te falei, eu não sei a pessoa, não sei da 

onde, sei que ligavam para a prefeitura e e o rolo aparecia 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Entendi, e naquela época vocês 

sabiam que a empresa que deveria ceder os maquinários de rolo 

compressor, caminhão retro escavadeira ou vocês não sabiam na 

época? 

 

Testemunha: Eu sou franco para você hoje, se eu soubesse que 

tivesse qualquer coisa tá entendendo, jamais eu iria fazer cancha 

para eles com máquina do Samae, tá entendendo 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Então vocês eram mandados e 
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Testemunha: Nós éramos mandados e nós não sabia, e mesmo que 

se eu fosse mandado fazer cancha para um cara que tinha entendeu, 

que ele deveria ter o maquinário, eu ia fazer a denúncia em algum 

lugar, porque eu não ia fazer, porque você não é obrigado a fazer 

coisas erradas, muitas pessoas fazem coisas erradas por não saber, 

então nós, eu e muitos funcionários na Samae, nós somos usados 

entendeu claro para você não só com muitas fomos usados e hoje a 

promoção deles é alta e nós estamos aqui entendeu olhando pela 

população como o Samae num todo, são todos ladrão desviador de 

material, desviador de coisa, e isso tem muitas pessoas certas no 

Samae, só não aceitam.  

 

Vereador Rodrigo Livramento: E por que razão você acha que o seu 

superiores faziam esses pedidos para vocês fazerem coisas 

irregulares 

 

Testemunha: Eu creio, porque é o sistema que ele sempre fizeram, 

porque se eu olhar, para mim te responder essa pergunta, tem que 

olhar em obras que eles fizeram desde 2014 certo, então para mim te 

responder, eu tenho que, eu tenho que fazer isso para você. Se nós 

formos olhar as obras de 2014 para cá, você não vai achar nenhuma 

obra que foi feita com dinheiro do Samae, por do Samae que dá para 

tu dizer assim não nessa eu vou dar um nove, tá entendendo, então 

João Januário Ayroso nós tivemos que refazer quase toda ela até na 

Rede Top, Jaraguá 99, como nós temos um Vereador aqui parceiro 

de vocês, tá sentindo na pele o que tá passando lá, e o que vai 

acontecer quando for liberado tudo, então eu posso responder para 

você claramente, é difícil você, porque eu vejo que há um 

direcionamento desses chefe tudo, numa linhagem só, e que os 

funcionários não sabiam né, e que hoje nós estamos sabendo, que 

hoje qualquer coisa você sabe que o pessoal denuncia, porque nos 

for ver Jaraguá Esquerdo, nos for ver tratamento de esgoto, nos for 

ver todas essas coisas junto, como até o nosso nobre Presidente da 

Câmara aqui de Vereador é vizinho aí da lá do Braço a Ribeirão do 



621 
 

 

Cavalo, não me foge da ideia né, nós tivemos que ele ia fazer uma 

rua praticamente inteiro, uma obra inteira, depois dá um prejuízo 

muito alto para o morador lá, então isso a gente começa a entender 

hoje que uma mal administração o prejuízo que dá, não só para 

empresa, mas como a população que sofre, porque hoje eu tô na 

frente da casa do cara abrindo num buraco fazer uma rede, amanhã 

ou depois eu volto fazer um conserto logo em seguida eu volto lá 

para fazer mais um conserto, tá vendo, qualquer coisa mal feita você 

não conserta numa vez só, você tem que pegar e vai fazer tudo, e o 

dinheiro da onde que sai, então é isso que eu queria, não sei se eu te 

respondi parecido, próximo não sei se tu entendeu 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Sim sim, perfeito, com relação ao 

Ademir Izidoro, quando ele viu você, tu pode afirmar categoricamente 

que ele viu você utilizando o maquinário do Samae, para fazer uma 

obra da o Odeli Vargas certo? 

 

Testemunha: Sim, sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E por que tu acha que ele não fez 

nada, ele não tinha conhecimento ou 

 

Testemunha: Eu creio que o mandato vinha dele né, ele sabia de 

tudo, o Ademir Izidoro sabia de tudo o que acontece na Samae, 

Ademir Izidoro, tudo as pessoas eram embaixo da asa dele, todos 

todos inclusive os ameaça a pessoas de processo administrativo, 

pessoas que eles mandaram embora pessoas trabalhadoras, 

pessoas ali, então eu posso até responder para você sem medo de 

errar, em qualquer lugar eu respondo, o Ademir Izidoro sabia de 

tudo, nós temos pessoas honesta ali que vão pagar preço alto 

entendeu, porque se curvaram para ele e fizeram as coisas erradas e 

hoje estão mantendo errado e se eles não se retratar, eu quero 

deixar claro para vocês aqui, tem pessoas honesta, tem pessoas no 

meio ali honesta, que vão paga caro. 
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Vereador Rodrigo Livramento: Tu sabe especificar uma ou duas 

pessoas ou quem sabe mais pessoas que o Ademir Izidoro teria feito 

essas retaliações, por conta de atitudes que eles fizeram prestando 

serviço? 

 

Testemunha: Olha, retaliação mesmo que eu vi, que foi, tem o 

Norberto Neubauer, nós temos o Nilvo, esqueço agora assinatura 

dele é o Nilvo, nós temos o Isaías né, que quando mandaram ele 

fazer umas coisas erradas lá, ele não quis fazer, e daí não quis fazer 

logo não aprovaram ele mandar ele embora o cara 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tu sabe dizer quais coisas erradas? 

 

Testemunha: Olha, tinha uns problemas nos painéis lá, que tá tudo 

errado ele queria trocar e ele não quis uns esgoto, parece que lá, que 

tava correndo para o rio sem bomba das elevatório, ele foi cobrar e 

não tinha, e aí depois ele foi lá e colocou um outro chefe lá, e aí 

mando não aprovar o cara, mandaram embora né e o cara saiu, o 

nome dele Isaías tá, é eletricista técnico eletricista coisa parecida né. 

Então, e mais outros que nós temos ali no Samae, ali tem, pilhas ali 

de processo administrativo que estão revogando, revogando, por 

pessoas que falou ai com as coisas deles, então eu acho que isso aí 

é uma administração seguida 2013/2014 para cá, pra nós no Samae 

foi a pior desgraça que teve, foi Ademir Izidoro, foi só perca, tristeza, 

dor, nós tivemos dois funcionários que perderam a vida por erro de 

trabalho tá, que até hoje não foi se explicado, então é isso, ainda dói 

no povo do Samae. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quando você fala dos dois 

funcionários, você tá falando do caso do elevatório então. 

 

Testemunha: É, Pablo e Diego 
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Vereador Rodrigo Livramento: Quer explicar o motivo pelo qual você 

acha que eles perderam uma vida por conta de falhas no Samae? 

 

Testemunha: Primeiro, você não coloca um ser humano dentro de 

uma fossa de esgoto, primeiro, outra coisa é um lugar altamente 

úmido fiação todas dilaceradas, todo ruída, e outra coisa, aí você 

coloca o cara lá dentro, a elevatória todo mundo sabia por mais A por 

mais B, porque nós tivemos lá, e passamos pra frente duas semanas 

estava fervendo com super aquecimento, aí o rapaz morreram lá daí 

me parece saiu uma nota né, aí teve uns companheiros que 

mandaram eu fechar a boca, porque senão ia ser, eu ia ser mandado 

embora né, que eles os rapaz morreram afogados, morreram 

afogado em 70 cm de esgoto puro, tá vendo, na linguagem correta, 

merda pura, tá entendendo, cara que um deles é do meu tamanho só 

que era mais, o Pablo né, e o Diego era mais pequeno, então a gente 

teve lá a gente sabe que lá foi descarga elétrica sim, e eles todos, o 

ações que eles fizeram foi para encobrir, então isso eu posso dizer 

para vocês em qualquer lugar.  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quando, então você acredita que 

maquiaram a real causa da morte deles? 

 

Testemunha: Maquiaram, isso eu posso dar certeza para vocês aqui, 

em qualquer lugar, porque eu não tenho medo não, só pode ter 

certeza disso 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Só pra deixar claro, você acredita que 

isso aconteceu segundo as suas palavras, porque existiam 70cm de 

material e eles disseram que morreram afogados com 77cm 

 

Testemunha: Não tem como se afogar no espaço que tem lá. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Entendi, e você falou também que em 

determinado momento, tentaram dar uma nova versão para essa 
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ideia e você falou que mandaram calar a boca foi isso que 

aconteceu? 

 

Testemunha: Para mim mesmo, veio lá de dentro mesmo do Samae 

né, que eu fui cobrar, eu fui cobrar, eu como o diretor do sindicato 

representante né, e como vendo tudo que tava acontecendo, vendo 

as famílias que estava acontecendo, eu fui cobrar, o resultado que 

queria saber, entendendo, porque vendo tudo ali o que que 

aconteceu, eles pegaram, e aí quando eu comecei a cobrar e veio 

alguém lá de dentro do escritório né, que eu já não tá mais aí, pediu 

a conta e saiu, ela falou ó Derli eu vi o pessoal lá da administração 

do Ademir né, que o Ademir Izidoro não é sozinho, não era sozinho, 

não continua sozinho até hoje ali no Samae, que se eu começar a 

falar muitas coisas eles iam criar alguma coisa, ia me mandar 

embora, depois eu que se virasse com a justiça, porque na justiça ele 

diz que sabe se virar, e daí então eu fiquei meio assim, espero que 

justiça seja feita porque denúncia foi feito no Ministério Público, creio 

que foi feito que uma das viúva fez né, a esposa do Diego e do 

Pablo. Então nós tamo esperando por justiça sabe, mas interno 

enquanto isso, nós temos lá no pátio né, vocês conhecem 5, 6 

pessoas, tudo quebrada, que não pode mais, se saíram do Samae 

não pode trabalhar em empresa nenhuma, por erro entendeu, de 

projeto, de trabalho, dia de trabalho tudo né, que eles não se 

preocupam, só se preocupam com a vida deles [...] 

  

Vereador Rodrigo Livramento: Você falou você falou agora pouco 

que o Ademir Izidoro, até hoje não está sozinho, você consegue ser 

mais claro, o que que você quer dizer com isso? 

 

Testemunha: É que ele tem a comissão dele, a executiva dele ainda 

tá dentro do Samae, e quem dele delimita as coisas tudo ali, eu 

posso responder para você bem claro para você, nós tínhamos um 

pessoal que deveria receber a licença prêmio tá, e triêno tudo certo, 

e aí tava tudo certo, seja uniu a comissão lá dentro e ninguém 
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recebeu isso é já era em 2016 quando eu conversei com Ademir 

Izidoro, sobre umas situações ali, ele falou pra mim ali, por causa das 

denúncias que estava acontecendo que muitos funcionários iam se 

arrepender, e tudo que ele me falou lá tá acontecendo hoje, então eu 

posso dizer afirmar pra vocês, até por isso que eu disse um dia falei 

para várias pessoas, que um dia eu queria encontrar Ademir Izidoro 

na frente de um Juiz, porque ele não é tudo aquele cara valente que 

ele é não, sabe porque, porque ele tem muito erro nele, sabe então 

Isso não pode acontecer porque ele tá lutando com os seres 

humanos 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Derli, eu vou fazer um aparte do 

Vereador Rodrigo aqui, que chegou num ponto bastante interessante 

é a comissão do Ademir Izidoro, esses responsáveis por os erros que 

foram cometidos em contratos o senhor disse que ainda está dentro 

do Samae. 

 

Testemunha: Só tão dentro do Samae, sabe porquê? Sabe porque 

quero dizer pra você, eu quero responder pra você, bem claro para 

vocês eu fui esses dias colocado numa comissão de fiscalização, 

nem me perguntaram se eu queria, pareceu na minha mesa um 

rapaz lá, que nem é o meu coordenador que coordena hoje o 

trabalho Dirceu Lufi, um menino experiente, inteligente né, e nem foi 

ele que me deu foi outro rapaz que me deu para mim ser, aí eu 

perguntei o que que eu vou fazer ,eu sou um fiscal, o que que eu 

tenho que fazer, ah você tem que ir lá falar com a Ana Carolina, não 

tem nada a falar com Ana Carolina, porque aquele papel dobrei tá lá 

dentro do armário, porque eu não vou fiscalizar nada, ninguém me 

perguntou, não sei o que eu vou fiscalizar que contrato, eu não sei 

que contrato, então por isso que eu volto a dizer para vocês, que tem 

muitas pessoas que vão cair aí sabe, o que que é porque estão 

exercendo funções que não é a deles, que eles não conhece, que 

estão fazendo tá, porque para mim ser um fiscal de um contrato tem 

que conhecer o contrato, as causas do contrato 
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Vereador Jeferson Cardozo: Certo, Oh Derli essa comissão tem 

alguma dessas pessoas ligadas nessa comissão que tu falou, que 

foram demitidas na época de Gustavo Roweder e agora foram 

recontratadas não? 

 

Testemunha: Eu creio que sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tem? 

 

Testemunha: Eu creio, porque sai tudo ali dentro, se você chega lá, é 

executiva quem é executiva? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E por qual motivo Derli, tu acha que 

foram realocados no cargos novamente? 

 

Testemunha: Aí para mim é escuro tá não sei 

 

Vereador Jeferson: Perfeito 

 
O Vereador Rodrigo Livramento perguntou se deram o contrato ou 

alguma orientação a respeito da fiscalização do contrato, tendo a testemunha 

respondido que não (00:27:34). Esclarecendo que apenas entregaram um papel 

informando que era fiscal de contrato, no final do ano de 2022, que acha que foi 

designado como fiscal dos caminhões de hidro jato do Hank. E ainda informou:  

 
 

Vereador Rodrigo Livramento: Você já viu alguma irregularidade com 

relação a prestação de serviço de hidro jatos Derli? 

 

Testemunha: Nesses ali agora não, mas nos outros do passado 

vários. 
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Vereador Rodrigo Livramento: Consegue relatar pra gente quais 

eram as irregularidades. 

 

Testemunha: Muitas vezes os caminhão da imunizadora havia, 

ficavam dentro do pátio parado ali sabe, entendeu, e sem fora de 

serviço sem serviço sem nada com uma vez eu pedi nas com 5, 6 

horas de serviço, tinha saído um monte de serviço pra nós, tinha 

chovido bastante, tinha sujado duas casas em um pátio, eu precisava 

lavar e aí eu fui e liguei para a Evania né, que era para ela porque os 

caminhão tão ali parado né, e que usa aqueles caminhão né, tava 

tava ali parado né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Estavam recebendo, mas estavam 

parados no pátio do Samae 

 

Testemunha: Com certeza estavam recebendo, que estavam 

parados mas tavam no pátio né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Estavam recebendo, mas estavam 

parados no pátio do Samae 

 

Testemunha: Tavam no pátio do Samae, ali com nós ali no Água 

Verde, aqui onde é que eu fico sabe onde é que eu moro aqui né, 

então eu fico ali e aí ela num instante não demorou 5 minutos, os 

caminhão do nada, os cara ligaram lá e sumiram e depois o 

coordenador que é o Derli ligou para mim dizendo que era para mim 

fazer o serviço que dava, que aqueles caminhão lá não tinha nada a 

ver comigo, eu não tenho nada que tá se metendo no trabalho da 

administração, aí beleza, fui embora, fui fazer serviço conforme deu, 

fiz tal, e correu o dia trabalhando né, aí de tarde eu passei os 

caminhão estavam parado ali tem aquela ruazinha que sai da 

rotatória do Marcola, tem a carinhoso ali né, já tem uma ruazinha 

estreita bastante árvore, bonito um sombra bonita os caminhão, os 

três estavam estacionado ali, e os funcionários estavam ali 
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conversando, então se tavam recebendo não tavam, mas ele estava 

no comando da Samae, e não só isso tem muitas outras vezes que 

eles vinham ali chegavam estavam trabalhando recebia um telefone 

saia, depois a gente via as ordens o dia inteiro como eu mesmo vi na 

mesa do Derli várias vezes fui ver, então eu posso, isso eu posso 

afirmar pra vocês 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tá, então vamos deixar bem claro as 

coisas, você viu então ordem em serviço em que eles receberam pra 

prestar serviço para o Samae. 

 

Testemunha: O dia inteiro. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O dia inteiro, mas estavam parados os 

caminhões ou tinham saído para fazer alguma outra obra, obras 

eram particulares ou 

 

Testemunha: Particular, é porque um dia pra Corupá, o rapaz saiu 

para ir para Corupá com o caminhão, nós tava trabalhando 9:40, 10 

horas e o nosso caminhão estava na oficina né, eu estava 

acompanhando ele recebia um telefonema, ele só falou pra mim que 

tinha, que a Evania mandou ele no lugar, sabe mas eu não escutei 

no telefone, porque ele tava falando no telefone, aí me deixou ali, 

logo voltava, saiu só voltou 2 horas da tarde, então, então para onde 

foi, e voltou com o caminhão carregado. E outra coisa ainda, depois 

que houve as denúncia aí, desse problema da Imunizadora, houve 

uma coisa muito boa para nós sabe, porque aí parou aquela sujeira 

no rio, porque eles trazia uma dejetos de outros lugares que não 

deve estar nos nossos jogavam ali. E aí agora depois daquele lixo 

para notar rádio não falou mais, a rádio não falou mais, os vizinhos 

nosso ali, ninguém mais reclamou, porque o esgoto ali eu não tenho 

nenhuma formação de engenharia de cuidados ali né, mas a gente tá 

junto com os técnicos ali né, se joga produtos químicos não devido 

junto no esgoto, ele mata as bactérias e aí aquele odor, aquele mau 
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cheiro, aí é obrigado a abrir ali as vazões né, e aí por muitas vezes 

faziam isso, então por isso que causava dano. Hoje se vocês ir ali, 

vocês vão ver não foi por causa daquelas obra, mas sim por causa 

das fiscalizações que os vereadores estão fazendo ferrenha, a 

vizinhança agora e agora melhorou 90% ali então tem mais sujeira 

no rio não.  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Então pra deixar claro, eles abriam um 

esgoto, deixavam esse material no rio é isso? 

 

Testemunha: Muitas vezes ela tinha que fazer porque deixar correr 

né, muitas vezes tiveram que deixar fazer 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tá, e quando você falou ali que os 

caminhões voltavam carregados, voltavam carregados com o 

material que não era do Samae. 

 

Testemunha: Não era do Samae 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Era material particular e despejavam 

no depósito de Samae isso? 

 

Testemunha: Sim, resto de posto tudo porque a gente conhece filtro 

de motor de carro aquelas filtro que vinha, aquelas tarja de litro de 

óleo, se vê tudo lá, aquela limpeza que eles fazia nos postos de 

combustível e vinha jogava na nossas peneiras E aí depois que ia lá 

limpar, nós com o nosso caminhão, então a gente via, e aí vai 

denunciar pra quem, vai falar para quem. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Presidente, eu quero me desculpar 

por ter saído um pouco do contrato da o Odeli Vargas, mas eu acho 

importante porque também tá no escopo da CPI, é só para tentar 

concluir essa parte Derli, você sabe mais alguém você consegue 



630 
 

 

indicar mais algum outro servidor que tem ciência desses fatos que 

você relatou para gente? 

 

Testemunha: Olha, se você for olhar hoje, ali tem uns técnicos ali na 

Samae, você pode olhar ali, quem trabalha ali na Samae né, nós 

temos ali temos vários técnicos ali, então é só vocês pegarem ali a 

relação dos técnicos que trabalham ali, que eles vão especificar para 

vocês com o número horas e tudo material tudo eles têm 

conhecimento do material né, eu não eu só recolho e jogo ali e 

conheço o que que é esgoto que não é agora eles vão especificar 

bem para vocês e vão ter pessoas aí né, então que vão especificar 

para vocês 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quando você falou em executiva do 

Ademir Izidoro, sabe me dizer quais eram os nomes que fazem parte 

dessa executiva? 

 

Testemunha: O que eu via sempre ali da executiva da demanda que 

ele até falou pra mim várias vezes eu tive lá e pessoas que 

precisarem decisões ali no meu conhecimento seria Ana Carolina, 

Fabíola, aí tem mais a menina do RH lá, a Karina tem mais um 

advogado que ele contratou né, e tem mais um que eu esqueço o 

nome,  são cinco ali que ele sempre falou para nós que executiva 

dele era treinado para fazer qualquer coisa ele falou para mim 

mesmo em 2016 quando ele me ameaçou 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Como que foi essa ameaça Derli 

 

Testemunha: Ele falou para mim né que ele nunca tinha perdido em 

lugar nenhum jamais perderia né e aí que as coisas ou as pessoas 

estavam com ele ou estavam contra ele e daí eu respondi para ele 

eu vou quero deixar claro para vocês aqui também e eu falei para ele 

que eu para chegar na idade que eu tenho para chegar aqui no 

Samae e trabalhar e ser um cara bom, tranquilo do jeito que eu sou 
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eu eu também tive que superar muitas dificuldades e passei por 

muitos lugares que não gostaria de voltar, então é assim eu deixei 

claro para ele né que o pau que bate em Paulo pode bater em Pedro 

também, então a gente não pode dar se ameaçando assim, nós não 

somos crianças 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E porque que ele te ameaçou 

 

Testemunha: É porque eu falei para ele que as coisas do jeito que 

tava andando, as coisas do jeito que tava acontecendo ali, ele 

ameaçando e perseguindo os funcionários né, com um ali isso não ia 

acabar bem porque as pessoas têm família ninguém tem sangue de 

barata, ninguém saiu do nada você tá entendendo e daqui a pouco 

tirando que ele tava tirando de nós e ele ameaçando e tirar tudo que 

nós tínhamos e aí ele chega né e ali sempre cada vez mais ferrando 

os funcionários, eu vou falar com ele como representante dos 

funcionários e ele que as ameaças então não fui falar com para ele 

como funcionário fui falar com um representando os funcionários, 

como sou votado então e recebi que por isso que nós discutimos eu 

nunca tive sabe a preço por ele eu nunca tive apreço por ele, 

desprezo mas nunca tive amor por ele também porque eu vi ele é um 

espertalhão ele só quer levar vantagem em tudo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Presidente eu gostaria que o nobre 

relator fizesse o registro dessa fala do depoente em que Ademir 

Izidoro ameaçava os servidores e utilizava das pessoas a qual de 

repente fazer esses relatório de PAD ou enfim mais ou menos foi 

isso que eu pude entender para prejudicar os servidores que ora 

apontava e irregularidades ora tentava fazer denúncia para que 

venha constar isso no relatório para depois nós encaminha no MP 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Derli, você falou que recebeu a 

incumbência de fiscalizar um contrato do hidro jato, no final de 
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dezembro do ano passado, e voltando para o contato dele vagas o 

contato Odeli Vargas tinha um fiscal onde ele era Laércio correto 

 

Testemunha: Eu sei que o Laércio mandava nos cara agora que 

contrato não posso te responder 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Na sua opinião Oeste tinha 

qualificação necessária para ser um fiscal do contrato de calcetagem 

 

Testemunha: Olha pelo que eu conheço Laércio, que a gente é 

companheirão sempre fui companheiro Laércio o cara sempre me 

respeitou sempre me tratou bem sempre é bem tratado por mim tem 

muitas coisas, aí com Laércio que eu agora eu vou falar deu com o 

leste depois eu posso te responder eu creio que o Laércio vai ser um 

cara que vai pagar muito caro um dos cara que vai pagar muito caro 

entendeu por puxar coisas para o peito dele, porque eu creio que 

nem todos aquelas coisas ali o Laércio tá ciente algumas eu creio 

que tá, mas muitas coisas não tá entendeu, porque o que ele mostra, 

porque a gente conversa quando entrou no Samae a gente conversa, 

a gente sempre tá conversando com os funcionários ele é uma 

pessoa bem centrada uma pessoa que representa pra gente um cara 

honesto tá, então agora só que eu não posso falar para ele não 

posso dizer claramente o que aconteceu, agora eu acho para te 

responder para um bom contrato ser responsável contrato, qualquer 

pessoa pode ser responsável desde que seja trabalho honestamente 

e conheça o que tá fazendo porque eu conheço pessoas sem leitura 

nenhuma e que foram ótimas pessoas e que exerceram várias 

funções e que fizeram coisas assim que vocês menos imaginam aqui 

no Samae mesmo e que nunca precisaram tirar nada de ninguém e 

nunca precisar dizer nada de ninguém  

 

Vereador Rodrigo Livramento: No caso do Laércio, então você disse 

que ele provavelmente não tinha conhecimento de tudo quem tinha 

conhecimento então das irregularidades 
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Testemunha: Quem tinha conhecimento ali tudo a equipe técnica do 

Ademir Izidoro né foi a equipe dele seria um conhecimento de tudo 

que eles fazem os contratos porta fechada, contratam as empresas e 

coloca para trabalhar aí vão lá e diz ah você agora vai ser o fiscal 

pronto você vai trabalhar pronto fácil de entender isso aí 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu vou correr o risco de ser repetitivo 

quando você mencionou para o Vereador Jonathan que você retirava 

o material eram materiais do Samae do depósito do Samae para 

serem utilizados em obras da Odeli Vargas certo, ok esses materiais 

então deveriam ter sido fornecidos pelo Odeli Vargas e foram 

retirados do Samae é isso 

 

Testemunha: Agora, hoje, conhecendo que eu assistia aí a oitiva da 

Odeli Vargas, vocês fazendo as pergunta agora eu entendo que seria 

dele, mas nós não sabíamos então nós carregava o material preciso 

de uma carga material lá na descarregar levava, a sobrou lá carrega 

no meu caminhão vou levar para outro lugar carregava, aonde ele ia 

descarregar ele não sabia então poucas vezes eu sei para onde foi o 

material carregado dos caminhão, uma ou duas vezes então já vou 

deixar bem claro isso para vocês também 

 

O Vereador questionou quem dava a ordem de utilizar o maquinário do 

Samae nas obras da Odeli e Vargas, tendo a testemunha confirmado que era a 

Evania, Laércio e também o coordenador da testemunha, Derli Gonçalves. Sobre o 

maquinário mais utilizado, reforçou que era a retroescavadeira, caminhão caçamba 

e o rolo compressor que vinha da Prefeitura. A testemunha confirmou que o 

caminhão terceirizado era referente outro contrato, suprindo o serviço que deveria 

ter sido oferecido pela Odeli.  

Sobre eventuais serviços prestados pelo Samae para a Prefeitura, 

respondeu que foi pouca coisa, um pouco de limpeza durante as enchentes, que não 

pode ser levado em consideração. 
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O Vereador Jonathan pediu um aparte para a testemunha esclarecer que 

são dois contratos, da Pavimentação Odeli e Vargas de mão de obra, e da Jaraguá 

Artefatos de Cimento sobre o fornecimento de material, então quando se fala na 

entrega e retirada de material, está falando da Odeli ou na Jaraguá Artefatos, ou se 

quer dizer que pegavam direto na fábrica sem controle, tendo a testemunha 

respondido que acham que pegavam direto da fábrica sem controle nenhum. 

O Vereador Jonathan, pediu um aparte para a testemunha especificar 

quais caminhões terceirizados, tendo a testemunha falado que afirmado que era da 

Locações Hanemann e do Winter, mas não soube especificar de que família ou dono 

da empresa Winter. Se houve algum atrito nas equipes terceirizadas, respondeu que 

quem pode responder melhor o pessoal da equipe responsável, mas acha que não 

aconteceu isso. 

Passada a palavra para o Vereador Ronnie Lux (00:43:56), este iniciou os 

questionamentos perguntado se o contrato da Odeli e Vargas era de mão de obra, 

então o procedimento de entrega do material pelo Samae na obra da Odeli e Vargas 

estaria correto, a testemunha se mostrou confusa na resposta, não compreendendo 

o questionamento, já que desconhece o contrato, o Vereador Jeferson fez um 

aparte, para esclarece que a confusão da testemunha talvez seja em virtude da 

confusão administrativa existente entre a Odeli e Jaraguá Artefatos de Cimento, 

tendo o Vereador Ronnie Lux pedido apenas para confirmar que entende a 

confusão, mas para ficar claro que o material saía do Samae. 

O Vereador continuou os questionamentos, perguntando se acredita que 

há servidores hoje suficientes para desenvolver as suas funções, inclusive, na 

condição de fiscal de contrato, tendo a testemunha afirmado que o Samae está 

saturado de funcionários e que também falta treinamento e atualização para esses 

funcionários para que possam desenvolver o trabalho de fiscalização de forma 

correta.  

O Vereador questionou sobre os procedimentos das obras, envolvendo o 

uso do maquinário, perguntando que, embora o contrato previsse a necessidade da 

empresa ter o se próprio maquinário, a execução, na prática, dos serviços de 

preparação para as obras de repavimentação, o fechamento dos buracos e base, se 
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deveriam ser feitos pelo Samae ou pela Odeli e Vargas, a testemunha entende que 

deveriam ser feitos pela Odeli. Em resumo, o Samae abre, instala a rede ou 

conserta o vazamento, e a empresa terceirizada fecha, tendo a testemunha 

respondido que sim.  

Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento (00:51:46), este 

questionou se a testemunha sabia que o Marcelino Vargas, era dono da Odeli e 

Vargas, e se achava que era dono da Jaraguá Artefatos de Cimentos, tendo a 

testemunha respondido que achava que era uma empresa só, porém, ao ser 

questionado se achava que a obrigação do Marcelino Vargas tinha que dar o serviço 

e o material, respondeu que não sabia que ele tinha que dar o material.  

Ao ser questionado sobre o depósito onde o material era deixado, 

respondeu inicialmente os endereços dos depósitos do Samae, ao ser questionado 

sobre o depósito do Vargas, indicou o pátio da empresa Jaraguá Artefatos de 

Cimento. O Vereador Ronnie Lux pediu para a testemunha esclarecer onde o 

material era levado, se alguma vez levou material no depósito da Jaraguá Artefatos, 

respondeu que não, que nunca carregou material para o pátio da empresa, apenas 

citou uma discussão entre o Jorge Berti que o interesse era que fosse levado para a 

empresa do Vargas. 

O Vereador Rodrigo perguntou sobre segurança do trabalho e NR33, 

tendo a testemunha respondido que conhece um pouco, e ainda confirmou que os 

dois rapazes jamais teriam morrido se a NR33 tivesse sido aplicada. 

Sem mais questionamentos, a oitiva da testemunha foi encerrada. 

 

2.3.2.36 Bruno Dilmo de Souza 

 

No dia 27/03/2023, foi ouvido o Sr. Bruno Dilmo de Souza, servidor do 

Samae, convocado por meio do Ofício n. 6/2023-CPI, devidamente compromissado. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, que iniciou os seus 

questionamentos perguntando para a testemunha sobre as suas funções junto ao 

Samae, tendo a testemunha respondido que é engenheiro civil e trabalha no setor 
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de obras. Especificou que faz o acompanhamento e o auxílio técnico aos 

coordenadores, a diretoria de obras, o que é relativo a compras, a contratos e faço 

também fiscalização de contratos, acompanhamentos de empresas terceirizadas e 

partes técnicas da diretoria.  

O Vereador questionou sobre o contrato da Odeli e Vargas, se alguma fez 

auxiliou na fiscalização, respondeu que ele tinha dificuldade em alguma situação de 

medir alguns serviços que foi executado ou fazer a locação de um serviço novo, a 

testemunha auxiliava, que no caso das medições, explicou que todo serviço que ele 

é executado pelo Samae ele parte de uma ordem de serviço que ela é gerada ou no 

atendimento com a solicitação de um munícipe ou ainda a partir de outra ordem de 

serviço, “mas a  ordem de serviço ela é originada é feito o serviço, o conserto de 

uma rede de água de esgoto, seja lá outro serviço que for e quando esse serviço ele 

é finalizado é gerado uma nova ordem de serviço, dessa da primeira ordem de 

serviço, que aí é passado para empresa para fazer execução do conserto do 

calçamento”.  

Ao ser questionado se era feito uma aferição antes e depois da obra, a 

testemunha reforçou que os casos de repavimentação eram ordens de serviço de 

desdobramento, quando foi finalizado alguns consertos, e indicava a 

repavimentação, não respondeu se era feita uma medição antes, mas confirmou ao 

Vereador que era possível se ter uma noção da metragem a partir das ordens 

originais que indicavam a metragem do serviço do Samae. Da mesma forma a 

testemunha informou que era possível fazer a vistoria logo em seguida, pois a 

repavimentação ficava ainda marcada com sinais de desnível, por exemplo. Se além 

do Laércio, se a empresa fazia as medições também, respondeu basicamente o 

Laércio, e que não tem conhecimento da Evania ou o Ademir Izidoro fazer algum 

procedimento de aferição. 

O Vereador questionou se o Laércio conseguia fazer todas as medições, 

em todas as obras, respondeu que não tem conhecimento, respondeu que tem 

conhecimento do processo administrativo e que foram feitas apurações de 

metragens divergentes, porém, não participou de processo de remedição. 
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:Passada a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo (00:07:26), este 

questionou a testemunha novamente sobre as atribuições no Samae. Respondendo 

que prestou concurso para engenheiro civil, já sendo lotado no setor de obras. Que 

nos 7 (sete) primeiros anos ali, foi um dos únicos técnicos do setor de obras, 

desempenhava funções de elaboração de termos de referência, orçamento para 

contratação de obras, projetos básicos para alguns serviços de engenharia, 

notificação para contratos, fiscalização de contratos, auxílio técnico aos 

coordenadores, tanto das redes de água como de esgoto, acompanhamento das 

obras internas executadas pelo Samae, resposta de questionamentos de editais, 

auxílio dos gestores e fiscais encontrados, entre algumas outras atividades. 

Explicou que entrou em 2014, e que só nos últimos foi fiscal de contrato 

de 17 contratos, tendo o Vereador pedido para citar os nomes dessas empresas, 

sendo: Premix, STC, Sanenge, Infrasul, Itajuí, Sul Vale, GKF, Chapecó, Prestadora 

HG, Azimute, ObemPremi Concreto novamente, Britagem Três Rios, Odeli Vargas, 

Comercial Vitória, Infrasul, GTA Prestadora, Infrasul novamente. 

O Vereador questionou sobre os requisitos do contrato que não eram 

cumpridos, tendo a testemunha esclarecido que só se tornou fiscal do contrato em 

fevereiro de 2021. Que nesse período estava de férias, quando retornou, tomou a 

anuência da designação, porém, a portaria embora datada de 2021 ela era retroativa 

à novembro de 2020, não sabendo responder porque dessa questão. O Vereador 

Gadotti tomou a palavra e questionou que era o fiscal do contrato anteriormente, 

tendo a testemunha respondido que o Laércio era fiscal do contrato desde 2018, 

quando iniciou a vigência do contrato, e que a partir de fevereiro de 2021, passaram 

a desenvolver a fiscalização em conjunto. 

O Vereador Jeferson continuou os seus questionamentos, no sentido se 

tomou conhecimento do contrato e se fazia as medições com o Laércio, já que eram 

fiscais, a testemunha respondeu que se inteirou do contrato, que anteriormente a 

designação como fiscal já auxiliava o Laércio em medições pontuais, então como o 

Laércio já estava consolidade na função, permaneceu ajudando e medindo em 

casos pontuais. Se a testemunha fiscalizou o maquinário da empresa, exigido no 

contrato, respondeu que as apenas auxiliava antes da obra e depois nas medições, 
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que não acompanhava a execução, ao ser questionado novamente sobre o 

maquinário, afirmou que não cobrou da empresa.  

Sobre as licitações, explicou que auxiliava na elaboração do termo de 

referência, mas que embora tenha ciência dos termos, não chegou a conferir se de 

fato a empresa cumpria com os requisitos. Sobre as medições, afirmou que não 

fazia sentido fazer um retrabalho de conferência a partir do momento que o outro 

fiscal já exercia, que confiava nas medições feitas pelo Laércio e refirmou que só 

auxiliava em casos pontuais, mais complexos. Explicou que quando iam, faziam as 

medições com trena, anotavam num caderno e depois o Laércio lançava nas ordens 

de serviço, afirmou que nunca conferiu se as medições feitas com o Laércio foram 

planilhadas e lançadas corretamente.  

Ao ser questionado sobre a Evania e Ademir Izidoro, respondeu que a 

Evania acompanhava em algumas situações, mais para verificação de qualidade do 

serviço, que o Ademir acredita que acompanhava as obras, mas não presenciou. Se 

alguma vez foi pedido para agilizar o pagamento, não sabendo responder porque 

não acompanhava a execução do contrato, fica a encargo do Laércio. Sobre outros 

contratos como Infrasul, explicou que o Laércio também exercia a fiscalização em 

conjunto, explicando que serviços contínuos, como repavimentação, que são 

exercício diariamente, não consegue acompanhar a execução, em virtude das outras 

atribuições no setor de obras. 

O Presidente da CPI, Vereador Osmair Gadotti, tomou a palavra e 

questionou se a testemunha fazia as medições antes ou depois, respondendo que 

depois. Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento, este iniciou os seus 

questionamentos (00:21:43). 

O Vereador questionou se a testemunha tinha conhecimento se outros 

fiscais o antecederam anteriormente, tendo respondido que apenas o Laércio era 

fiscal do contrato, e desconhece outros fiscais. Igualmente foi perguntado pelas 

razões de ter sido designado fiscal em conjunto, respondendo que acredita ser pelo 

fato que já desenvolvia um trabalho de apoio técnico, auxiliando de forma 

extraoficial. Se acredita que a nomeação como fiscal do contrato está relacionada 

com o início das denúncias de irregularidades deste contrato no Samae, não soube 
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responder, informando que não foi informado sobre nada, que quando retornou das 

férias em março de 2021, apenas foi informado com a entrega da portaria de 

nomeação. Respondeu que a nomeação é feita pela Diretor Presidente, no caso 

Ademir Izidoro, mas não questionou para ele ou outra pessoa acerca da nomeação. 

Reforçou que acredita que a nomeação se deu em razão do serviço de 

apoio técnico que já era desenvolvido e que não recebeu nenhum tipo de orientação 

e instrução a respeito da função de fiscal ou o que precisava ser feito propriamente 

dito com aquele contrato. A testemunha respondeu que era comum os fiscais não 

receberem instruções a respeito da fiscalização, num contexto histórico, respondeu 

que antigamente não existia a portaria de nomeação, era informal, que 

posteriormente passou-se a nomear por portaria, posteriormente a portaria passou a 

ser afixada no mural e por último ser entregue com assinatura de termo de anuência 

do fiscal. 

O Vereador questionou em que momento que a testemunha tomou 

conhecimento das irregularidades do contrato da Odeli e Vargas, respondendo que 

foi final de 2021, estava de férias e foi chamado pelo Diretor Presidente e Diretora 

de Obras para informarem das irregularidades do contrato, não se lembra se 

explicaram quais irregularidades e quais os procedimentos a respeito. Sobre a 

relação do Ademir Izidoro com o contrato da Odeli e Vargas, afirmou que acredita 

que acompanhava algumas obras pontuais, e se o Presidente tinha ciência do termo 

de referência afirmou que passavam todos para assinatura do Diretor Presidente. 

Sobre o termo de referência, explicou que provavelmente foi a 

testemunha quem redigiu em 2018, sendo que antes de ser lançado ainda passa por 

uma revisão da equipe envolvida nesse contrato, no caso Evania e Laércio, que 

acredita que as exigências de maquinário podem sim ter passado despercebidas 

pela equipe, já que é um termo padrão e é revisado. Explicou que em 2016 o edital 

passou por uma retificação acerca do maquinário, e desde então ficou incluso. 

Sobre os serviços de engenharia e arquitetura e a necessidade de assinatura de 

ART nas obras, destacou que compreende necessário um responsável técnico, 

porém, o quela não precisa ficar direto nas obras. O Vereador confrontou com o 

edital, e questionou se sabia se tinha engenheiro assinando ART e se permanecia 
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na obra, não sabendo responder pois não acompanhava a execução. Se o 

engenheiro poderia se alguém do quadro do Samae, respondeu que acredita que 

não. 

O Vereador Jeferson Cardozo pediu a palavra e questionou por que ter 

dois fiscais no contrato, respondeu que não sabe, reforçou que acredita ser em 

razão do apoio técnico, mas que em outros contratos também tem dois fiscais 

(00:32:00). O Vereador Rodrigo retomou a palavra e questionou sobre o início das 

obras serem em até 2h conforme o edital, o depoente explicou que se dava em 

razão das obras de urgência e risco, mas que não era cobrado porque sabem que 

nem todas as obras são com urgência. Ao ser questionado que a redação não fazia 

distinção e criava uma exigência para com a contratada, reconheceu que a redação 

poderia ser melhorada, porém a intenção foi a urgência e segurança de 

determinadas obras. 

O Vereador Jeferson tomou novamente a palavra e questionou se foi 

fiscalizado e a empresa acionada a iniciar em duas obras, tendo a testemunha 

respondido que sim, mas não conseguiu exemplificar. O Vereador Rodrigo 

questionou se a empresa foi notificada sobre o cumprimento desde item do edital, 

tendo a testemunha respondido que não tem conhecimento. Ao Vereador Rodrigo, 

respondeu que compreende que nos casos de urgência que não começassem a 

obra em até 2h, a empresa deveria ser notificado, porém, argumentou que a 

compreensão do senso de urgência era um entendimento de modo discricionário 

pelo fiscal que entregava as ordens de serviço, reconhecendo a redação poderia ser 

mais objetiva. O Vereador Rodrigo ponderou (00:37:03): 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Bruno eu vou ser bem transparente, 

eu vejo aqui no edital de licitação exigências de que o serviço tem 

que ser iniciado em até duas horas, que a gente sabe que na prática 

isso não acontecia, o que encarece muito a prestação de serviços 

por conta da licitada, eu vejo exigências de manter um arquiteto um 

engenheiro na obra, que a gente também sabe pelos depoimentos de 

números que a gente já teve aqui que isso também não era 

executado, a gente vê exigências de maquinários que custam 
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centenas de milhares de reais, que a gente sabe também que na 

prática isso não era exigido, não era cobrado da empresa, você que 

participou desse processo nunca questionou a real necessidade 

desses itens no termo de referência no edital de licitação sendo que 

eles claramente criam uma barreira para outros licitantes 

participarem e ter interesse desse contrato? 

 

Testemunha: Como eu já falei até agora a questão do maquinário 

tem a questão de do serviço ficar sem um pouco mais rápido, ter um 

acabamento um pouco melhor né, então tecnicamente alguma 

alguns desses itens eles são importantes né, a questão das duas 

horas eu acredito que poderia ter a finalidade desse item foi o 

atendimento a serviços de urgência, não que não para todos por 

mais que a redação ali de entender né, mas ela poderia ter sido 

melhorada também, mas a finalidade desse, desse item foi para aqui 

em algumas situações onde há emergência, urgência, falta de 

segurança seria necessário essas duas horas né então tecnicamente 

eu vejo que seria, seria o importante esses itens né, apesar que 

talvez poderiam ter sido melhorados melhores clipes mas eu vejo 

importante ter eles 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tá então na sua opinião eles deveriam 

ter sido, ter se mantido no edital não foi um erro então ter colocado 

 

Testemunha: Sim sim questão de, a questão de, de restringir talvez a 

participação como eu falei né, no edital de 2016 houve 

questionamento então o edital ele é publicado ele fica um tempo para 

as empresas que têm interesse em executar aquele serviço a 

consultarem esse edital, lerem, lerem em termos de referência, e 

havendo alguma, alguma cláusula algum, algum item que eles 

acham que eles exorbitantes eles podem questionar, foi o que 

acontecendo em 2016 então foi questionado a questão dos 

maquinários e foi retirado a época então a restringir a participação eu 

acho que é um pouco um pouco demais demais não seria a palavra 
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mas, mas a possibilidade das empresas que tem interesse em 

participar que quer ir participar que vejam alguma alguma coisas 

exorbitante questionarem, então por isso que há o tempo de 

publicação de edital para as empresas tomarem conhecimento e se 

for o caso questionarem e a ver a modificação edital 

 

Se a testemunha tinha conhecimento que as demais empresas 

concorrentes eram empresas controladas pelo Marcelino Vargas, tanto a Jaraguá 

Artefatos quanto a Pavimentação Adriana, a testemunha respondeu que não sabia, 

e não soube responder se o Laércio e Evania tinha conhecimento. Se o Samae não 

percebia que as propostas de vinham do mesmo e-mail, respondeu que não tinham 

acesso as propostas. Se alguma foi discutido a baixa procura nos editais de licitação 

de repavimentação, respondeu que não. Sobre os requisitos contratuais, respondeu 

que foram discutidos, respondeu que sim e era revisado com Laércio e Evania. 

Passada a palavra ao Vereador Ronnie Lux (00:42:02), este iniciou os 

seus questionamentos, perguntado à testemunha sobre o número de efetivos, se a 

testemunha acha que o número de obras acumuladas, poderia ser minimizado com 

o aumento do efetivo, tem a testemunha respondido que sim. Sobre o contrato da 

Odeli e Vargas, se o Samae teria a obrigação de fornecer o material para as obras 

de repavimentação, a testemunha respondeu que sim. Se o contrato previa a 

abertura e fechamento do buraco, a testemunha respondeu que deveria existir uma 

preparação, que era nivelado. O Vereador questionou sobre a necessidade do uso 

de rolo compressor em obras de repavimentação com pedras, tendo a testemunha 

respondido que no caso do paver e lajota poderia haver a danificação do material, 

mas que no caso do paralelepípedo dá um acabamento melhor. 

Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento, este questionou 

ainda sobre o Decreto 13.047/2019 e a Portaria 350/2017, referente as instruções 

para os fiscais de obras, tendo a testemunha respondido que tem ciência das 

normativas, o Vereador então questionou se acha que a testemunha foi nomeada 

para assumir alguma responsabilidade sobre o contrato, ao responder, a testemunha 
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informou que não sabe, somente quem o nomeou poderia responder. Se acha que o 

contrato foi usado de má-fé ou para benefício próprio, respondeu que não sabe. 

O Vereador Osmair Gadotti tomou a palavra questionou se foi feito 

alguma auditoria nos contratos, tendo a testemunha respondido que não, por fim 

pediu para que fosse considerado no relatório a orientação para que nos contratos 

fossem designados mais de um fiscal para melhorar o controle e fiscalização dos 

contratos de obras. 

Sem mais, o depoimento foi encerrado. 

 

2.3.2.37 Nelcione Amaral 

 

No dia 27/03/2023, foi ouvido o Sr. Nelcione Amaral, ex-funcionário do 

Samae, convocado por meio do Ofício n. 7/2023-CPI, devidamente compromissado. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este iniciou os seus 

questionamentos, iniciando sobre a descrição atual na autarquia Samae, tendo a 

testemunha informado que é técnico de operações na ETE, na estação de Nereu 

Ramos, fazendo o acompanhamento do funcionamento da estação de tratamento de 

esgoto e as análises que precisam ser feitas. 

O Vereador questionou a testemunha sobre os contratos de calcetagem e 

fornecimento de material, tendo a testemunha informado que em 2021 iniciou as 

atividades no ETE, porém, entre 24 de novembro de 2014 até janeiro de até 

dezembro de 2020, foi coordenador do almoxarifado, tendo então o Vereador 

questionado como funcionava a entrega de material e coleta para as obras. A 

testemunha explicou que a entrega de material é um padrão para todos, explicando 

que  

 

Testemunha: A empresa vai até o pátio do Samae, na ocasião a 

gente tinha locado o pátio aqui no Rau, o conferente que está lá, na 

ocasião, era um Moacir, ele faz o recebimento do material, faz a 

conferência das quantidades, assina o canhoto da nota fiscal, 

entrega e posteriormente encaminha a nota fiscal para o 
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almoxarifado central, para poder fazer os registros da entrada dos 

materiais nesse sistema e fazer o encaminhamento para o 

departamento de compras fazer o encaminhamento para pagar a 

nota 

 

Vereador Jonathan Reinke: E como é que é feita a retirada do 

material?  

 

Testemunha: A pessoa que precisa do material chega até o pátio do 

Samae, faz a solicitação do material, no caso do Vargas, eles 

precisavam da autorização da liberação para fazer a entrega do 

material, essa liberação normalmente era feita pelo Laércio, que é 

quem acompanhava as obras deles, né, eventualmente, pela Evania, 

quando ela está, e as comunicações normalmente eram feitas via 

rádio diretamente com a pessoa que fica lá no pátio, quando 

eventualmente não conseguiam contato direto com ele, faziam uma 

ligação ou passavam via rádio pelo almoxarifado central, pro 

almoxarifado central, eventualmente, se fosse necessário 

encaminhar até lá o pátio para fazer a entrega do material que eles 

pediam 

 

Vereador Jonathan Reinke: Sempre era conferido? 

 

Testemunha: Sempre conferia 

 

Vereador Jonathan Reinke: É é porque a gente já viu em outros 

momentos aqui várias pessoas falando que não tinha às vezes 

conferência nenhuma 

 

Testemunha: Se não tinha a pessoa que estava lá responsável pelo 

pátio deixou ele fazer o seu trabalho, a orientação era para todo um 

mercadoria que fosse ser retirado ser feita a conferência 
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Vereador Jonathan Reinke: Vamos supor que lá na Rua Bertha 

Weege como exemplo teve um buraco foi feito uma um concerto teve 

que ser feito a realocação da pavimentação lá, lajotas paralelepípedo 

enfim foi levado o material e sobrou isso ia para onde? 

 

Testemunha: Ah eu não sei te dizer para onde ia né porque eles 

vinham retirar eles pediam a quantidade que precisava para fazer o 

serviço 

 

Vereador Jonathan Reinke: Nunca retornava para Samae 

 

Testemunha: Olha eu, vamos dizer assim o procedimento seria se 

sobrasse material teria que retornar para o Samae, mas eu não sei te 

dizer se retornou eu nunca acompanhei retorno de material nenhum 

 

Vereador Jonathan Reinke: Nunca acompanhou e se retornasse 

como é que era dado entrada novamente como é que era para ser 

 

Testemunha: Não só armazenava ali no pátio porque não tinha mais 

como dar entrada né porque todas as entradas de material não 

almoxarifado elas são feitas via nota fiscal então como essa retirada 

do material ela seria só por uma comunicação ou por uma requisição 

de materiais então não teria mais como dar entrada né ela só ficava 

armazenado lá para um posterior uso 

 

Vereador Jonathan Reinke: A empresa terceirizada que efetuava 

esse serviço de pavimentação ela tinha autorização de levar o 

material caso sobrasse? 

 

Testemunha: Não, eu acredito que não, mas isso se tem autorização 

ou não também nem caberia o almoxarifado né a nossa a nossa 

função é tu recebe o material, faz a conferência no recebimento, 

armazena material de forma adequada, distribui o material de acordo 

com as ordens de serviço ou autorização de algum fiscal ou 
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coordenador que esteja fazendo a obra e a partir do momento que o 

material saiu do pátio do almoxarifado não é mais de 

responsabilidade do almoxarifado 

 

Vereador Jonathan Reinke: Tinha alguma pessoa específica que 

buscava o material da Odeli Vargas quando precisava ou era 

qualquer funcionário que tava na rua 

 

Testemunha: Os funcionários da empresa Odeli Vargas e algumas 

ocasiões acompanhado lá pelo, pelo Laércio que principalmente que 

era ele que mais acompanhava as obras né 

 
Sem mais perguntas pelo Vereador Jonathan, foi passada a palavra ao 

Vereador Jeferson Cardozo (00:09:47). O Vereador iniciou os questionamentos 

destacando o lapso temporal de atividades junto ao almoxarifado, de 2014 a 2020. A 

testemunha esclareceu que ingressou no Samae em 2014 e só se efetivou em 2019, 

mediante aprovação em concurso público. Que em 2014, o processo seletivo foi 

através de uma empresa de recrutamento, sendo ainda entrevistas pelos 

funcionários da época, Anderson e Evania, e ao final sendo aprovado pelo Ademir 

Izidoro.  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Quando chegava as ordens de serviço 

para carregamento de material da empresa o Odeli Vargas, foi 100 

lajotas vamos presumir que tava na hora de serviço onde que tu 

anotava assim que saiu essas 100 lajota qual que era a conferência 

tu pegava assinatura do cara que tava levando também não como é 

que funcionava explica para mim? 

 

Testemunha: Na verdade não era eu que fazia né quem fazia quem 

fazia era a pessoa responsável pelo pátio que cuidava do pátio no 

caso no período que eu estava lá na maior parte do tempo foi era o 

Moacir 
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Vereador Jeferson Cardozo: Moacir que é o Thor 

 

Testemunha: Isso isto 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo e então tu trabalha eu, eu entendi 

que era outra pessoa que não era você qual que era a tua função daí 

então lá 

 

Testemunha: Minha função era a parte de coordenação eu ficava 

alocado na maior parte do tempo não almoxarifado central eu fazia, 

fazia orientação do trabalho que uma coordenação faz fazer 

orientação dos processos e tudo mais 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Quem acima de você estava no 

almoxarifado tinha algum superior do almoxarifado não você era o 

chefe do almoxarifado 

 

Testemunha: Eu era superior do almoxarifado e respondia a diretoria 

administrativa 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então vamos lá então tu era um manda-

chuva lá do almoxarifado deixa de fazer uma pergunta 

 

Testemunha: Coordenador 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Quando tu fez conferência de estoque 

assim batia ou tu nunca fez uma conferência de estoque com aquilo 

que tava é no inventário da da da do Samae 

 

Testemunha: Todo dezembro de cada ano era feito o inventário 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Inventário e batia? 
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Testemunha: Dava alguma diferença nas pequenas diferenças mas 

sempre dá faltava um material às vezes sobrava outro né mas é 

diferenças pequenas 

 

Vereador Jeferson Cardozo: De lajota tinha bastante diferença não 

era contada? 

 

Testemunha: A gente fazia contagem também mas não dava 

diferença significativa 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não dava, tá a lajota ela tá toda 

amontoada lá no pátio né? 

 

Testemunha: Em paletes 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Em paletes, daí tu consegues fazer a 

divisão por partes assim 

 

Testemunha: Sim, o palete vem uma quantidade padrão né você 

conta as camadas, conta uma camada quanto as camadas tem 

multiplica te dá o total de peças 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Como tu não cuidava de pátio tu não 

sabia se estavam fazendo a conferência ou não 

 

Testemunha: Era de minha responsabilidade mesmo que eu não 

estava lá 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não estava lá fazendo a conferência 

né? 

 

Testemunha: Eu fazia a conferências periódica sabia que tinha no 

estoque e o que não tinha 
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Vereador Jeferson Cardozo: Tá por exemplo o caminhão entrou lá 

para pegar o material tu não sabia o que acontecia lá 

 

Testemunha: Sabia nós tínhamos três câmeras monitorando 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ah sabia então, as ordens e serviço 

onde que era feita e como era feita daí para conferência de 

checagem colocada no material, no caminhão, e depois 

posteriormente onde que essa ordem para a conferência 

 

Testemunha: Como eu falei anteriormente a partir do momento que o 

material é entregue a quem ao solicitante que ela sai do portão do 

almoxarifado não temos mais como saber acaba a nossa 

responsabilidade a partir do momento que ela sai do portão da 

almoxarifado 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Entendi, os concertos e lajota periódica 

né, consertos aliás de buraco periodicamente existia né também 

existia a contratação de serviço contínuo, eles pegavam lajota lá 

também para fazer consertos e tal Odeli Vargas não? 

 

Testemunha: Era o trabalho era para fazer os consertos 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Consertos eles pegavam também lajota 

lá 

 

Testemunha: Sim, para fazer era para lá como, eu te disse eu não 

sei para onde mas até onde eu sei a Odeli Vargas pegava lajota 

sextavada, pegava paver, pegava meio-fio esse tipo de materiais 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E aquele buraco que foi aberto aquelas 

lajota que tava lá para onde ia? 
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Testemunha: Algumas eu não sei para onde ia né se traziam todas 

ou não mas algumas ficava voltavam para o pátio para 

reaproveitamento 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Porque tu consegues entender né se eu 

tô abrindo um buraco está saindo aquelas lajotas colocando do lado 

né aí eles foram no Samae e pegaram mais lajota e o que faz com 

aquelas lajotas tudo? 

 

Testemunha: Aí tu tem que perguntar para o responsável da obra eu 

não vou saber te ajudar 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu tô perguntando pro responsável do 

almoxarifado 

 

Testemunha: Do almoxarifado 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nunca teve um questionamento disso 

espera aí mas tem lajota lá que tá sendo retirada tá sendo posta ali 

que pode ser reaproveitado como a gente ouviu em outros 

depoimentos que normalmente se reaproveitavam né, mas pegavam 

mais lajota lá 

 

Testemunha: Quando vinha com autorização do Laércio que era 

fiscal da obra que vinha com a solicitação, a requisição de materiais 

era pega o material que era solicitado 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Esse Thor e O Elizio que trabalhava que 

foram ouvidos já que no depoimento o senhor acha que eles tinham 

condição assim técnica de exercer esse trabalho tão importante de 

conferência de material não? 

 

Testemunha: Tem tem condições de fazer eu todos os dois 

passaram em concurso, são pessoas humildes sim mas eles não são 
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incapazes eles sabem contar, eles sabem registrar, eles sabem 

preencher a requisição de materiais, eles têm condições de fazer um 

serviço sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Porque então que eles dizem que eles 

não eram capazes de fiscalizar tudo aquilo que entraram que saia do 

almoxarifado? 

 

Testemunha: Cara e você tem que perguntar para eles, eu sei que 

eles têm 

 

Vereador Rodrigo Livramento: A gente perguntou para eles, agora eu 

queria saber de ti 

 

Testemunha: No meu entendimento e eles têm a capacidade de 

fazer o serviço ao qual foram colocados para fazer 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E quando eles diziam que muitas 

vezes não era feito a conferência você dizia que agora todos, todas 

as cargas era feita a conferência o que que eles diziam uma coisa 

você diz outra eles estavam mentindo ou o senhor está mentindo? 

 

Testemunha: Eles tinham orientação de fazer a conferência em tudo 

que circulava ali dentro do pátio do Samae era a responsabilidade 

deles 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Orientação sim mas incapacidade o 

senhor consegue atestar que eles tinham capacidade de fazer a 

fiscalização total como deveria ser feito 

 

Testemunha: Eles tinham capacidade de fazer eles eram orientados 

a faze 
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Vereador Rodrigo Livramento: E se isso não era feito era 

responsabilidade de quem de fiscalizar a atuação deles 

 

Testemunha: Responsabilidade minha como coordenador até onde 

eu sei eles faziam que precisava ser feito nunca tive nenhum relato 

do que eles estavam  

deixando de fazer o que precisava ser feito 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Então eles nunca reclamaram para o 

superior deles 

 

Testemunha: Não para mim não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É impossível que uma CPI que tá 

correndo agora em quatro meses, praticamente cinco meses a gente 

tem a descoberto tantas coisas nesse quesito em que os próprios 

subordinados seus falavam que não conferiam, falavam que não 

anotava o lugar nenhum, falava que qualquer um podia entrar no seu 

almoxarifado e pegar material mesmo com essas câmeras tudo que 

tu falou e que tu acompanhou eles pegavam, simplesmente entravam 

lá e pegavam e depois entregavam para você ou sei lá para quem 

né, é impossível que o colega de 2014 até 2020, 6 anos, não tenha 

tido uma conferência disso ou uma suspeita de algo errado nesse 

quesito o senhor não considera isso estranho também? 

 

Testemunha: Não eu fiz tudo que precisava ser feito e não só não 

são seis anos de depósito ali no Rau também no, começo em 2014 

quando 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não tô falando propriamente do Rau, de 

almoxarifado, tu falou que desde 2014 trabalhava lá né 
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Testemunha: No almoxarifado, mas o que você tá relatando que o 

pessoal entrava com o portão aberto que ficava o portão aberto ali no 

Rau é isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Isso, não mas eu acredito eu presumo 

que em outros lugares deveria acontecer também 

 

Testemunha: Está errado não acontecia 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não então os dois subordinados seus 

estão mentindo eles falaram que não confeririam eles falavam que 

qualquer um entrava e pegava material lá e tudo certo então eles 

estão mentindo 

 

Testemunha: Deixa esclarecer 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Só assim ó deixa eu esclarecer para 

aqui uma coisa o Nelcione aqui é algo tão sério isso aqui que tu tá 

compromissado em dizer a verdade se tu não falar a verdade tu vai 

respondendo detrimento a lei e tal falso testemunho assim por diante 

e vai ser levado pra frente então eu peço assim para você colega 

com todo respeito do mundo e pelos carinho que eu tenho pelos 

servidores públicos de Jaraguá do Sul que o senhor se fate 

realmente a falar aquilo que acontecia se o senhor dissesse assim ou 

não realmente foi uma falha técnica minha eu nunca conferir 

Vereador Jeferson, eu nunca fui falar com meu subordinado o porque 

isso, o porquê daquilo a condição técnica dele é visível que não tem 

condição de contar um senhor daquele que tava aqui prestando 

depoimento, eu até acho um erro gravíssimo da gestão ter colocado 

pessoas tão humildes trabalhadores, mas humilde pra cuidar uma 

coisa tão importante, então eu peço para o senhor se ater de fato a 

verdade tá, novamente eu vou fazer a pergunta aqui porque pode ser 

corrigido nunca falaram para você eles ou o senhor nunca constatou 

pelas câmeras de que não era feito conferência 
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Testemunha: Deixa eu explicar para você como é que funcionava, 

nós temos uma almoxarifado central que ele fica ali na central de 

Samae, certo, nós tínhamos quando eu entrei lá em 2014, os 

materiais tipo tubos, as conexões mais pesadas, as peças maiores, 

elas eram armazenadas ali onde foi feito agora a estação de 

tratamento de água, naquele momento para a gente poder tirar para 

poder começar a iniciar as obras lá da estação de tratamento de 

água, a gente locou, a gente locou aquela, uma casa que faz divisa 

com Samae onde fica ali hoje a aquele empresa de madeiras ali 

onde fazem decks e tudo mais, aí a gente locou ali, então tudo ali a 

gente tinha tudo dentro do dentro da central dentro do pátio do 

Samae né, ficavam almoxarifado central e esse pátio na externo mas 

enfim ali dentro da central e aí em determinado momento foi com o 

andar da carruagem as coisas foi crescendo o volume de tubos foi 

crescendo e tal ele ficou pequeno, aí a gente precisou locar um 

espaço maior até inclusive na época quando a gente locou esse pátio 

do Rau a gente pegou uma relação de terrenos que a Prefeitura que, 

a Prefeitura tem disponível e a gente tentou alocar esse material em 

um terreno da Prefeitura pegar como de empréstimo enfim, ceder, 

não sei como é que funcionava essa parte burocrática para poder 

não ter o custo de armazenar esse material a gente pegou saiu teve 

um no Amizade, outro aqui em Três Rios do Sul, a gente foi olhar, 

mas nenhum se adequou ao tamanho e a localização que fosse 

prático para poder desenvolver as manutenções e enfim e aí a gente 

pegou acabou decidindo por locar aquele pátio que a gente tem ali 

no Rau que era 9.960, quase 10 mil metros quadrados mais ou 

menos, que atendia toda a necessidade que a gente tinha de 

alocação de material, naquele momento que a gente locou tem um 

material a granel né, que são areia, todo aquele material e daí tinha 

as partes de conexões, umas partes que são menores que seriam no 

nosso entendimento é passiveis de furto ou, precisaria de um 

cuidado a mais, a gente adquiriu se eu não tiver enganado era oito 

containers ou seis containers não lembro bem agora, a gente 
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adquiriu os containers para quê para que essas peças que no nosso 

entendimento tivesse um risco maior ou uma possibilidade maior, 

que fosse mais fácil de movimentar ou mesmo um valor agregado 

maior, a gente pudesse ter uma segunda segurança que além do 

pátio que era todo cercado, a gente pudesse colocar dentro dos 

containers e colocar cadeado, aí a gente colocou cadeado então e 

colocamos também as três câmeras para fazer o monitoramento do 

pátio e colocamos uma pessoa responsável por cuidar do pátio 

 

Vereador Jeferson Cardozo:  O nome dessa pessoa, o Thor ou Elizio 

 

Testemunha: Na época foi o Moacir daí passou por lá o Adair 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Só pra explicar, porque tá registrado né 

o Thor é o Moacir 

 

Testemunha: O Thor é o Moacir 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas eu quero direto aos pontos que a 

gente fez uma pergunta daí tu contou essa história toda tu tinha 

conhecimento de que não era conferido chegou seu conhecimento a 

isso? 

 

Testemunha: Não, no meu conhecimento era conferido o material 

que saía 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Você chegava lá, na sua fiscalização 

rotineira e via eles contando material lá 

 

Testemunha: Eu acompanhei, eu acompanhava também porque 

todos os dias no final da tarde chegavam as requisições de materiais 

que tinham saído do pátio pra gente fazer a baixa sistema 
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Vereador Jeferson Cardozo: Então segundo o senhor Nelcione era 

feito todas as conferências, uma pergunta bastante importante para 

levar o material era uma empresa terceirizada ganhou a licitação 

levava por exemplo no caso da Odeli Vargas quem levava as lajotas 

era a empresa Jaraguá Artefatos que era licitante, licitada aliás, 

então levava o material deixava lá era feita a conferência perfeito 

tranquilo até aí, e para levar agora esse material até as obras quem 

quer o responsável o pessoal do Samae ou era a empresa? 

 

Testemunha: Não era a empresa que vinha retirar no almoxarifado 

no pátio 

 

Vereador Jeferson Cardozo: A empresa vinha lá buscava  

 

Testemunha: Vinha funcionários do Vargas em algumas ocasiões até 

o próprio Vargas né 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Até o próprio Vargas 

 

Testemunha: Sim, poucas vezes mas até ele retirava algum material 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu sei que o senhor já respondeu mas 

eu quero deixar bastante claro e registrado isso com relação à 

pergunta que eu ia havia lhe feito de concerto de lajotas, então 

sobrava material o senhor já disse que podia sobrar isso né material 

poderia, sobras de material poderia sobrar lajotas 

 

Testemunha: Pode 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Pode mas o senhor não lembra de ter 

dado entrada no almoxarifado dessas notas de sobra ou não 

aconteceu? 
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Testemunha: Não tem nota fiscal né não teria como ter nota fiscal 

porque quando eles levavam eles retiravam o material isso retiravam 

através de uma requisição de materiais, sobrou eu não tinha mais 

como dar entrada via sistema desse material a gente só fazia o 

armazenamento no pátio se fosse, se fosse o caso, mas eu não me 

recordo de ter acontecido 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Aí é um furo do teu almoxarifado que eu 

não acredito que seja pequeno porque vamos lá, se foi pedido 100 

lajotas e foi usado 50 como é que tu vai saber que tem mais 50 lá 

dentro foi devolvido ou não foi, esse é um furo de almoxarifado 

administrativo existe no ramo contado trabalhei cinco anos de 

contabilidade sim a nota de retorno tá existe isso também tu podes 

dar entrada dentro de uma empresa de devolução, nota de evolução 

coisa nesse sentido é possível, é natural é, o Gadotti tem empresa 

sabe que é bem possível isso, agora me causa estranheza e muita, 

muita estranheza uma autarquia né que já era milhões de receita 

anos, ano não ter um controle ou uma nota de devolução de sobra de 

mercadoria, ai eu tô falando, aí a gente leva aquele ensejo 

Presidente em que como que vai saber que realmente tá tudo 

redondinho dentro da requisição de almoxarifado, se não utilizava 

todo o mecanismo Vereador Rodrigo Livramento, se não utilizava 

todo o material era devolvido não dava entrada obviamente era para 

ter uma quantidade monstruosa de sobras de materiais ou seja se foi 

utilizada em notas 500 era para ter 750 de devolução agregada 

aquilo que já tinha, então realmente são erro muito grave senhor 

responsável pelo almoxarifado com relação a controle de estoque, tu 

tens alguma justificativa disso não? 

 
Testemunha: Tu poderia me dizer então como que contabilmente o 

Vargas ia fazer uma nota de retorno de mercadoria de devolução 

sendo que ele recebia mercadoria sem nota fiscal era através de 

uma requisição 
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Vereador Jeferson Cardozo: Pois é aí é um erro grave inclusive 

contábil porque na verdade a nota de quem tá saindo é do Samae 

não é da Odeli Vargas, a Odeli Vargas nesse quesito é prestadora de 

serviço porque o Samae contratou estou te ensinando o almoxarifado 

agora senhor tá vendo né quando se foi contratado né Nelcione a 

licitação é mil lajotas certo a partir dali pra frente já não é uma 

responsabilidade da, da Jaraguá Artefatos e de cimento já é 

propriedade do Samae quem tira essa nota de devolução deveria de 

ser o Samae, levei para prestar serviço não foi usada aquele controle 

que vocês tinham de utilização e foi devolvido novamente a 

mercadoria é dessa forma deveria se proceder não foi feito é um erro 

gravíssimo, mas seria isso tem mais alguma coisa queria falar 

 

Testemunha: Tenho é que isso não ficou bem claro se, se a 

mercadoria se o Vargas vai lá tira 30 peças para fazer um serviço, 

tira 30 peças a gente não vai sair lá 12, 12 concertos de buraco ele 

foi lá tirou 30 peças a gente não vai fazer uma nota fiscal para, para 

poder ele levar essas 30 lajotas para fazer os concertos 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não era feito então? 

 

Testemunha: Não, é feito requisição de materiais porque, porque que 

é feito requisição de materiais porque a mercadoria do Samae será 

aplicado numa obra do Samae, o Vargas só faz o serviço de colocar 

então não teria porque nós emitir uma nota para nós para ele 

transportar para ela levar não faz sentido a gente tem o controle que 

é através da requisição de materiais 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas tá errado, tem que ter nota de 

entrada e de saída para prestação de serviço, não existe isso que o 

senhor tá falando, isso que o senhor tá falando é que tá errado, não 

que eu tô falando o senhor entende legalmente eu tô falando é um 

erro gravíssimo dos operadores dos, enfim de todos aqueles que 

estavam por exemplo se para uma blitz aquele caminhão cheio de 
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lajota retirando do Samae como é que ele vai comprovar aquela nota 

aquela mercadoria é dele ou é de Samae o senhor tá me entendendo 

como é que funciona é assim que funciona tem que ter a nota 

comprovando da onde está saindo e pra onde tá indo a utilização ou 

a mercadoria mas isso não é assunto para nós debatermos aqui era 

só realmente para mim entender a funcionalidade do seu serviço é, 

frente ao almoxarifado e eu confesso que me dou muito por 

satisfeito. Obrigado Presidente. 

 

Vereador Osmair Gadotti: Uma observação quanto essa nota fiscal, o 

que acontece, se existe uma nota de entrada e não existe nota de 

saída, e somente requisição, nós temos um volume de estoque 

extremamente grande né, sem baixa não sei de que forma isso é 

resolvido contabilmente mas é bom observar isso aí posso 

 

Testemunha: Posso explicar isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Presidente só um minutinho, Presidente 

já pensou se todas as empresas de Jaraguá do Sul a partir de agora 

adotar esse mecanismo de não emissão de nota fiscal e 

simplesmente esse controle de entrega que tinha no Samae, acabou 

o município não arrecada mais nada 

 

Testemunha: Posso, posso explicar então, parece que não tá claro 

parece que eu tô falando estamos fazendo entendimento diferente, 

vamos supor vamos lá eu comprei uma peguei lá uma nota fiscal 

peguei uma nota fiscal de 30 paver, beleza comprei 30 certo o 

Vargas vai lá no almoxarifado eles foram lá fizeram o processo de 

entrega como eu expliquei e vai lá chega essas 30 esses 30 paver lá 

no estoque do almoxarifado saiu uma ordem de serviço uma 

autorização para o Vargas e lá e pegar essas 30 peças e tapar 10 

buracos 15 buracos enfim foi lá ele vai usar essas essas 30 lajotas é 

feito o bloco é feito o bloco de requisição a requisição de materiais a 

requisição vai para uma almoxarifado central para ele fazer a baixa 
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dos materiais no momento que é feito abaixo dos materiais esse 

materiais foi usado foi consumido é uma isso é um material de 

consumo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Deixa eu fazer um questionamento aqui 

ao depoente, aí é que tá o erro não sei se eu ainda não 

compreendeu foi feita a nota de saída o senhor está se atendo a 

essa ordem essa requisição de entrega do material só que pelo seu 

próprio depoimento o senhor falou que sobrava material era 

devolvido esse controle não existe o senhor está me entendendo 

esse controle não existe, existe uma sobra de material que não foi 

contabilizada o senhor vamos mudar agora a Samae que o senhor 

vai conseguir entender melhor o que a gente tá querendo dizer para 

o senhor, o senhor foi lá numa loja e compra o piso certo comprou 

100 m de piso, sobrou esses método de piso eles vão te entregar a 

os pisos na tua casa com a nota de 100 pisos, 100 metros de piso, 

sobrou 20 m de piso tu quer devolver isso para para loja, sabe que a 

loja vai fazer uma emissão de nota de devolução porque se só 

consta aqui saiu da empresa e que não entrou automaticamente eles 

não vão ter mais 100 eles vão ter vão ter em estoque 20 metros de 

piso e esses 20 metro de piso tem que constar pra justamente isso 

esses erros que isso ele falou que era pequeno de sobra de controle 

de almoxarifado acaba se tornando um grande já pensou todas as 

obras sobra o material vinha um pouquinho pro Samae, e vinha um 

pouquinho pro Samae, no sistema nós vamos ter foi utilizado tudo só 

que mentira não foi tá lá no pátio uma sobra de materiais é nesse 

que tinha que ter esse controle de notas entendesse não sei se 

entendeu mas é isso 

 

Vereador Jonathan Reinke: É que a gente ouviu uma outra pessoa 

que falava de almoxarifado não me recordo o nome e que ele falou 

que era feito o, o a fiscalização era conferido o que tinha de estoque 

por muitas vezes tinha a menos mas então deveria ter a mais sempre 
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você tem isso registrado em algum momento que você cuidava da 

almoxarifado esses a mais que sobrou ou não? 

 

Testemunha: Não mas pode, vamos pôr assim, eu tenho um tem um 

tubo lá de várias bitolas, vamos pegar como exemplo uma barra de 

tubo de 100 mm de uma barra de tubo de 150 mm, você consumir 

uma barra de 100 milímetros na hora de fazer a baixa no sistema no 

almoxarifado eu fiz uma baixa de 150 o que que vai acontecer com o 

estoque, vai faltar em um e vai sobrar no outro, certo a partir do 

momento que você faz uma baixa você digitou um código errado 

alguma coisa se eu consumia de 100 como 150 o que que vai 

acontecer vai faltar de 100 vai sobrar vai sobrar nunca faltar no outro 

porque eu fiz o inverso então esses cuidados a gente nem por isso 

que a gente faziam conferências periódicas 

 

Vereador Jonathan Reinke: A cada quanto tempo? 

 

Testemunha: Eu fazia muita conferência assim eu fazer, pegava 

tirava relatório dos materiais que foram baixados durante a semana 

pegava lá um que eu via que tinha um volume meio estranho que 

não era eu ia fazer uma conferência 

 

Vereador Jonathan Reinke: E até quanto era aceitável a falta do 

material? 

 

Testemunha: É difícil né não tem aceite para falta né mas a gente 

sabe que ela acontece porque o trabalho é feito por pessoas né 

então a gente pegar procurava sempre quando identificava alguma 

distorção já conferir já corrigi já pegava buscava as requisições no 

papel porque a gente fazia a requisição abaixo da requisição e 

arquivava a requisição manual então quando a gente via no sistema 

ó essa aqui tá estranha vou te dar um outro exemplo de tubo, por 

exemplo quando eu vi uma baixa nos relatórios que eu tirava eu via 

uma baixa de uma de cano de 150 que eu via lá que era um eu já ia 
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conferir na requisição porque, porque no sistema ele é registrado 

como um metro então é barra de sair de 6 m então se tu fosse lá no 

depósito e pegasse uma barra dependendo descuido da falta de 

atenção ele podia registrar na requisição como um, mas tu não 

pegou um metro tu pegou seis metros então quando eu vi esse tipo 

de distorção eu tirava relatórios constante ficava fazia uma análise, a 

gente já ia pegava buscava a requisição no papel e ia falava com 

uma pessoa para ver se tinha acontecido alguma coisa se levou um 

metro se cortou a barra mesmo e levou um metro ou se levou seis e 

ele anotou errado 

 
Findado os questionamentos, foi passada a palavra ao Vereador Rodrigo 

Livramento (00:36:15). O Vereador iniciou os questionamentos sobre vinculação 

política, se a testemunha foi filada ao PP (Partido Progressista), tendo respondido 

que sim, não se recordava ao certo da data, mas foi próximo as eleições, atendo 

uma solicitação do Ademir Izidoro. Acredita que seja próximo à 2017/2018, sobre ter 

participado ativamente, confirmou que sim, que durante as eleições buscava o apoio 

de pessoas, que participou e ajudou na primeira eleição do Vereador Anderson. Se 

trabalhou com o Anderson antes de trabalhar no Samae, respondeu que sim, 

trabalharam juntos na Lunender, mas afirmou que a situação não teve nenhuma 

contribuição para o ingresso da testemunha no Samae, reforçando que foi por um 

processo seletivo da empresa CDA. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E depois o senhor foi para o Samae, o 

Anderson tava trabalhando nesse período? 

 

Testemunha: Estava, fiz entrevista de emprego com ele 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Com ele? 

 

Testemunha: Foi com ele, com a Evania e com e depois com o 

Ademir Izidoro, em  separado 
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Vereador Rodrigo Livramento: E foi e foi coincidência então você ter 

conhecido o Anderson na Lunender e depois ele ter te entrevistado 

no Samae 

 

Testemunha: Coincidência até fiquei surpreso que quando eu fui 

fazer a entrevista no Samae eu não sabia que ela estava trabalhando 

ali a entrevista era com ele 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E daí foi coincidência também que o 

senhor fez campanha para ele 

 

Testemunha: Sim porque eu me identificava bastante com os 

pensamentos dele que um que ele fazia achava uma boa pessoa 

achava que tinha muita contribuir para o município 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Entende, e você sentia que era 

pressionado a fazer campanha para, para o PP, por ter um cargo em 

comissão? 

 

Testemunha: Pressionado não, mas eu achei que podia contribuir e 

concordava com as propostas deles achei que era uma boa para o 

município e por isso eu fui 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E o senhor consegue me dizer alguma 

dessas propostas da época já que foram elas que convenceram o 

senhor a apoiar ele 

 

Testemunha: Sim no caso do Anderson, vamos pegar como o 

Anderson ali, ele fazia bastante trabalho voluntário com o pessoal do 

hospital e tal e nos tempos que eu trabalhei com ele tanto ali dentro 

do, dentro do almoxarifado de Samae, quanto lá na Lunender nunca 

tivemos desavença nenhuma alguma coisa que desabonasse nunca 

vi prática dele assim que desabonasse o caráter dele então por isso 

que eu apoiei ele 
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Vereador Rodrigo Livramento: Entendi, a proposta dele então era o 

trabalho voluntário, o senhor conhece a Renata de Rocha Amaral 

 

Testemunha: Minha esposa 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O Senhor conhece a empresa Cidade 

EPI Ltda. 

 

Testemunha: Sim é da minha esposa 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor tem conhecimento de 

alguma prestação de serviço dessa empresa para o Samae? 

 

Testemunha: Sim, venda de materiais 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Porque que o Ademir Izidoro solicitou 

que você viesse depor aqui na CPI do Samae? 

 

Testemunha: Aí tem que perguntar para ele, como é que eu vou 

saber o porquê ele solicitou 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Qual que é a tua relação de amizade 

com Ademir Izidoro 

 

Testemunha: Profissional, colega de profissional, trabalhamos seis 

anos juntos 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É, o Ademir Izidoro como Diretor-

Presidente do Samae deve ter várias relações profissionais dentro do 

Samae, mas a princípio senhor é a primeira pessoa que ele pediu 

para vir aqui depor, o senhor sabe o porquê? 

 



665 
 

 

Testemunha: Talvez deve ter sido porque eu trabalhei seis anos para 

ele lá dentro cuidando do almoxarifado e o assunto em questão aqui 

diz relação ao almoxarifado 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nelcione, a empresa a sua esposa 

entregou o material lá para o Samae isso, sabe foi licitado isso ou foi 

contratado? 

 

Testemunha: Licitação 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Foi uma licitação, perfeito 

 

Findada as perguntas, foi passada a palavra ao Vereador Ronnie Lux par 

os seus questionamentos (00:40:19) 

 
Vereador Ronnie Lux: Queria só fazer uma colocação aqui, o Moacir 

e o Elizio eles falaram que conferiram o material, mas que eles 

afirmaram que não existiam uma parte um procedimento a ser 

adotado sempre e um controle da entrada e saída desse material, na 

sua opinião é, poderia ter sido realizado um controle maior nesse 

período que você tava trabalhando qual que seria a o que que você 

mudaria no sistema se fosse pudesse voltar atrás? 

 

Testemunha: Olha nessa questão de controle uma das sugestões 

que eu dei desde o início que eu comecei a trabalhar lá foi a 

implantação de uma balança para pesagem do material a granel, 

inclusive na época na minha opinião a questão da implantação de 

uma balança seria importante não só pro Samae como para o 

Município de Jaraguá talvez fazer uma balança central que 

atendesse todo o município, os materiais que vão para Prefeituras 

materiais que vão do Samae, que ali a gente conseguiria ter uma 

assertividade maior né do que do que só a cubagem, a cubagem a 

gente consegue fazer multiplica os três fatores e tu faz a cubagem a 

gente fazia essa conferência pelo visual então pode ter uma variação 
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não que com a balança não vai ter, mas se reduz muito né você vai 

estar pagando justamente por aquilo que você usou tanto a mais 

quanto menos 

 

Vereador Ronnie Lux: Para quem que o senhor apresentou essa 

solicitação ou a sugeriu a ideia 

 

Testemunha: Isso aí eu apresentei nas reuniões que a gente fazia a 

gente tava em reunião de coordenação 

 

Vereador Ronnie Lux: Todos concordavam com essa ideia 

 

Testemunha: Assim não chegamos escutado ou não concordar né 

alguns entendiam que sim outros entendiam que não era necessário 

 

Vereador Ronnie Lux: O senhor sabe por que que não foi adotado 

 

Testemunha: Na época não se achou viável no caso o Ademir né ele 

não se achou viável porque a gente não tinha espaço físico para, 

para implantar isso como o terreno nosso terreno ali era alugado e tal 

ele achou que não era o melhor momento mas foi adquirido na época 

também todo aquele espaço do Wiest e a gente tinha tinha a 

intenção né, pelo menos eu tinha intenção e a gente ia voltar a 

discutir a situação para fazer a implantação naquele terreno na 

entrada ali né porque a aquisição do Wiest lá ela foi voltada com a 

ideia principalmente de poder reunir todos os materiais que tem 

espalhado em alguns lugares, em alguns cantos da cidade poder ter 

tudo num lugar só né hoje por exemplo apesar de já estar com o 

Wiest ali né hoje ainda tem parte de tubulação de concreto que 

pertence a drenagem lá na ETE São Luis então a nossa ideia era 

agrupar todo esse material num local só 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu vou a minha pergunta agora ela vai estar 

envolvida diretamente no com declarações que já foram dadas 
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durante as oitivas aqui, em determinado momento uma das 

funcionárias da Odeli Vargas ela afirmou que às vezes quando a 

obra era de urgência ou algum caso similar os produtos, os materiais 

que fossem utilizados iam da Jaraguá Artefatos diretamente para 

obra, sem passar primeiro pela Samae e que posteriormente quando 

fosse realizado a entrega para Samae eles abatiam o que já tinham 

pego de material para ser  direcionado direto na obra, como que eles 

informavam vocês como que era feito o controle da entrada se 

eventualmente eles faziam uma baixa automática ou eles 

descontavam esse material direto na fábrica e consequentemente 

entregavam menos o material? 

 

Testemunha: Quem pediu esse material ela era o Laércio né ele 

comunicava principalmente a mim ele comunicava assim um palete 

vai a menos nessa carga porque usamos numa obra x y z 

 

Vereador Ronnie Lux: Entendi então era comunicado a tinha algum 

registro dessas anotações era feito como? 

 

Testemunha: Não ele só faz a comunicação às vezes por telefone, às 

vezes via rádio 

 
 

Findado os questionamentos do Vereador Ronnie, a palavra foi repassada 

novamente para o Vereador Jonathan Reinke (00:45:06): 

 

Vereador Jonathan Reinke: Explica para gente como é que 

funcionava o almoxarifado no final de semana? 

 

Testemunha: No sábado, domingo e feriados né a gente tem como o 

Samae funciona 24 horas né a gente tem um plantonista, então o 

plantonista ele fica no almoxarifado central que é ali na central do 

Samae, então quando alguém precisa de algum material do pátio é 

solicitado lá na central e o plantonista acompanha a pessoa que é o 
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solicitante lá no pátio para fazer a retirada do material, faz a 

requisição de material e encaminha para baixo 

 

Vereador Jonathan Reinke: Então tem uma sempre uma pessoa que 

é responsável ela vai lá confere faz autonomia para fazer isso 

 

Testemunha: Sim esse é o trabalho do plantonista 

 

Vereador Jonathan Reinke: No final de semana não chegou nenhum 

momento uma empresa terceirizada a Odeli por exemplo chegar lá e 

retirar o material para fazer alguma obra que não tinha ninguém que 

eles mesmos foram lá retiraram, levaram 

 

Testemunha: Não não tinha um plantonista que era para fazer o 

atendimento de quem precisasse da retirada do material 

 

Vereador Jonathan Reinke: Como funcionava quantas ordens de 

serviço tu tinha acesso a isso também 

 

Testemunha: Não não chega até almoxarifado as ordens de serviço 

 

Vereador Jonathan Reinke: Nunca chegou olha aqui foi tanto de 

material, de paver de meio-fio 

 

Testemunha: Não esse trabalho do fiscal né fiscal, do coordenador 

da obra 

 

Vereador Jonathan Reinke: Nunca chegou para ti 

 

Testemunha: Não 

 

A testemunha pediu a palavra ao Presidente (00:46:53) 
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Testemunha: Assim eu vi ali pelo YouTube né eu assisti alguns 

depoimentos ali quando depois que eu recebi a notificação de que 

precisava comparecer aqui hoje e em algum momento eu vi assim 

uma questão que me chamou bastante atenção na questão de 

pessoal comentar de que ah alguém ia retirar o material era feito 

anotação num papelzinho, não era assim tá as coisas eram 

organizadas, eu trouxe para vocês uma folha de um bloco de 

requisição era feito uma requisição de material registrado, a pessoa 

que cuida do pátio ela tem fé pública a partir do momento que ela 

preencheu a requisição é dado como verdade o que tá escrito ali tá, 

então gostaria que você estivesse conhecimento só para deixar 

registrado que as coisas não era solto assim anotado em papelzinho, 

arrancar um papelzinho em qualquer lugar e anotar não era assim 

que funcionava, eu queria também expor algumas melhorias que 

foram feitos né porque como o Jeferson citou foi bastante tempo que 

eu prestei serviço no Samae né uma das melhorias que a gente fez 

lá dentro do Samae nesse período que eu passei por lá, a gente fez 

a implantação dessa mesma requisição que eu passei para vocês 

blocos se vocês quiserem tem mais algumas vias aqui a gente fez a 

implantação iniciou não estava rodando ainda 100%, mas quando eu 

saí da haja já estava já estava indo muito bem a requisição para 

quem tinha pessoal administrativo quem tinha acesso a 

computadores fazer essa requisição de materiais para retirada do 

material via sistema então a gente não preenchia mais essa guia, ela 

já estava vindo via sistema tudo automatizado então estava sendo 

implantado isso ali, uma outra melhoria que a gente fez ali na parte 

dos itens menores que ficam no almoxarifado central a gente 

comprou três celulares, compramos uma impressora de código de 

barra e a gente estava implantando já estava funcionando, só 

precisava de uma melhoria na questão de sinal de internet que você 

caía as vezes a gente não conseguia fazer ali, mas a gente estava 

oficializando deixando oficial a baixa via leitura de código de barra 

dentro do almoxarifado 
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Vereador Jeferson Cardozo: Essa implementação tecnológica que 

estava sendo feito computador, do celular enfim era onde era lá no 

almoxarifado central ou era na onde era retirado os materiais? 

 

Testemunha: A gente estava iniciando a parte da do código de barra 

nós iniciamos lá no almoxarifado central aperfeiçoando ali dentro 

tirando todos os entraves que davam em uma implantação de um de 

um novo processo a gente estender ela pro pátio pra questão dos 

containers também 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Containers também 

 

Testemunha: Esse era o planejamento 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Aí só teria que trocar a equipe de lá 

porque a equipe de lá não conseguiria operar esses materiais né que 

seria aquelas pessoas capacitadas que tu falou que era o Moacir ou 

Elizio 

 

Testemunha: Conseguiriam sim era só dar um treinamento 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu perguntei para eles no depoimento 

mexiam em algum computador ou coisa assim para lançamento 

disso aqui né que na verdade eles falaram pra nós que anotava 

numa prancheta e num papelzinho mesmo tá 

 

Testemunha: Jeferson ia ser feito 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O Moacir e o Elizio, falavam que 

anotavam num papelzinho mesmo, aí esse material veio quando que 

começou a ser implementado isso aqui 

 

Testemunha: Isso quando eu entrei já tinha 

 



671 
 

 

Vereador Jeferson Cardozo: 2014, eles não usavam 

 

Testemunha: Usavam, é só você pedir os registros que ficam 

arquivado com assinatura deles 

 

Vereador Jeferson Cardozo: No depoimento eles falaram que não 

 

Vereador Jonathan Reinke: Exatamente, eu iria justamente sugerir 

para a gente ter então anexo ao processo isso daqui, mas não em 

branco né, assinado por eles e que a gente possa constar junto com 

o relatório 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas parabéns pela pelas adequações 

que aconteceram no passar do tempo o problema é que meu ponto 

de vista tá então já questão de sugestão que não é objeto da CPI né 

é a efetividade dessa questão tecnológica, por exemplo a balança 

que o senhor falopu via atentamente anteriormente né isso aí todos 

faziam a requisição par o Ademir Izidoro e não era por falta de 

espaço não tá ele falou para nós aqui em depoimento que ele não 

porque ele não achava necessário era muito caro e não achava 

necessário melhor mesmo era uma trena né, então essa era 

entendimento do cara que contratou a gente vê que é tudo 

totalmente ao contrário quem operava realmente pensava diferente e 

não era acatado pelo Presidente da autarquia. 

 

Sem mais perguntas, a oitiva foi concluída. 

 
 

2.3.2.38 Charlene Odeli Vargas Antônio Feliciano 

 

No dia 27/03/2023, foi ouvida a testemunha Charlene Odeli Vargas 

Antônio Feliciano, funcionário do Samae, convocado por meio do Ofício n. 8/2023-

CPI, devidamente compromissado. 
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Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este iniciou os seus 

questionamentos. 

 

Vereador Jonathan Reinke: A senhora comentou que é proprietária 

da Jaraguá Artefatos de Cimento, quanto à empresa de 

pavimentação, Odeli Vargas, você trabalhou nessa empresa 

também? 

 

Testemunha: Trabalhei. 

 

Vereador Jonathan Reinke: Qual foi o período? 

 

Vereador Jonathan Reinke: Uma estimativa, algo aproximado, há 

quanto tempo você não está mais lá? 

 

Testemunha: Desde quando eu assumi a Jaraguá Artefatos 

 

Vereador Jonathan Reinke: Isso foi quando 

 

Testemunha: Final de 2021 

 

Vereador Jonathan Reinke: Quanto às ordens de serviço que vinham 

quanto a serviços prestados para Samae, o que tu pode relatar para 

a gente de como funcionava, como procedia, quem fazia essas 

ordens de serviço, como chegavam até vocês? 

 

Testemunha: As ordens de serviço eram feitas pelo Samae, né, por 

alguém lá de dentro 

 

Vereador Jonathan Reinke: Esse alguém era quem? 

 

Testemunha: Não sei te dizer, e eram entregues em mãos ou às 

vezes até mesmo indo buscar diretamente, ao Samae 
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Vereador Jonathan Reinke: E daí, quando eu precisava de material, 

como fazia, tinha uma erosão lá, tinha um vazamento, eles abriram 

um buraco ou a própria Odeli Vargas abria, como era isso 

 

Testemunha: Quando se ia no local, o buraco já estava aberto, né, 

pelos próprios maquinários do Samae 

 

Vereador Jonathan Reinke: Vocês tinham maquinário para depois 

fechar isso? 

 

Testemunha: Não, era manual, era feito à mão 

 

Vereador Jonathan Reinke: Quando foi feito um contrato com a 

Samae, ali no descritivo falava que teria que ter equipamento, 

retroescavadeira, enfim, vocês tinham esses equipamentos? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jonathan Reinke: E nunca foi cobrado pela Samae 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jonathan Reinke: E quando faltava um material, tá, tinha 

um buraco, era fechado, era consertado, e daí precisava de lajota, 

precisava de meio-fio, daí quem autorizava a vocês buscarem, ou 

alguém trazia esse material para vocês, na rua? 

 

Testemunha: Quando faltava, que eu me lembro, era avisado o 

Laércio, né, na determinado buraco faltou, era ido até o depósito do 

Samae retirar esse material. 

 

Vereador Jonathan Reinke: Vocês iriam? 
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Testemunha: Os funcionários 

 

Vereador Jonathan Reinke: E eles assinavam canhoto lá, que era 

retirado 

 

Testemunha: Eles faziam conferência 

 

Vereador Jonathan Reinke: Mas nunca assinaram nada? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jonathan Reinke: E era conferido então, por alguém do 

almoxarifado? 

 

Testemunha: Exatamente 

 
Vereador Jonathan Reinke: Você sabe quem era a pessoa que 

conferia lá? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jonathan Reinke: Sabe me dizer por que algumas das 

ordens de serviço tinham rasuras? 

 

Testemunha: Não sei dizer 

 

Vereador Jonathan Reinke: Ou porque eram anotados apenas atrás? 

 

Testemunha: Eu sei que atrás era para não na hora ali do serviço, 

quando eles estavam executando, para não borrar, né, não passar 

diretamente ali, podia acontecer de molhar porque trabalhavam sujo, 

né e poderia estar danificando esta folha aí. Era feito a marcação na 

parte de trás e depois passado para frente 
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O Vereador ainda questionou sobre as aferições da metragem, tendo a 

depoente respondido que o Laércio fazia sempre, que chegou a ter contestação da 

metragem, mas não soube responder com que frequência. Além disso, respondeu 

que não emitiam ordens de serviço, e sobre as ordens duplicadas respondeu: 

 

Testemunha: Sim, é muita das vezes chegava lá no local do serviço 

para executar, digamos dar um exemplo, era calçada de paver, só 

tinha a OS do paver, mas não tinha o conserto da rua para arrumar 

que era de lajota e o consertar a parte do meio-fio, então, muitas das 

vezes esse serviço era feito por completo, tu arrumava a calçada, o 

meio-fio que precisa ter o meio-fio primeiro e ali onde tá a rua para 

fazer o concerto era notado atrás na ficha, né, marcado a metragem 

de cada o que foi feito e solicitava uma nova OS no mesmo 

endereço, porém com serviço diferente, era paver ou era lajota e 

meio-fio 

 

Vereador Jonathan Reinke: Sempre no acabamento da rua tinha que 

ter um meio-fio? 

 

Testemunha: Sim, se estragasse, sim 

 

Se chegaram a fazer alguma obra sem fazer o serviço de meio-fio, disse 

não se lembrar, porque se estava estragado era trocado o meio-fio, ainda, se 

alguma vez contabilizaram o meio-fio, mesmo sem ter feito a execução, respondeu 

não se lembrar de nenhuma episódio. 

Sobre as sobras das obras, respondeu que era retornado ao Samae e era 

levado pelo próprio pessoal que trabalhava nas obras, se alguma vez retornou para 

a empresa, respondeu que não, que o material não retornava para a empresa, não 

ficava na caminhonete e nem era reaproveitado em outras obras. 

Com relação a sinalização, respondeu que eram utilizados cones e 

placas, que a placa foi confeccionada pela empresa. 
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Findado os questionamentos do Vereador Jonathan, foi passada a 

palavra ao Vereador Jeferson Cardozo (00:11:55): 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Charlene, na tua vida, quais empresas 

todas que tu já trabalhou? 

 

Testemunha: Odeli Vargas 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Só nessa empresa o Odeli Vargas, aí, 

dezembro 2021, você se tornou sócia da Jaraguá Artefatos, é isso? 

 

Testemunha: Eu não lembro o mês, mas foi final. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Final de 2021. Por qual motivo tu 

adquiriu essa empresa? 

 

Testemunha: Na verdade, essa empresa era do meu pai, onde ele 

tinha da Odeli, somente mão de obra, e a Jaraguá Artefatos Cimento 

era a fabricação e colocação, desde ali nós houvemos um uma 

discussão entre eu e ele e ele passou para mim essa empresa de 

total responsabilidade, aonde eu tocaria minha empresa e ele é dele 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Entendi, e a sua mãe também teve 

discussão com seu pai, que ela abriu também uma empresa? 

 

Testemunha: não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E sabe porque que ela abriu uma 

empresa também, mesmo objeto que teu pai? 

 

Testemunha: Não sei dizer, não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu chegou a participar de licitação 

contra o seu pai? 



677 
 

 

 

Testemunha: Com certeza, porque daquele motivo era ele com a 

empresa dele e eu com a minha 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ele passou a empresa para ti, tu não 

teve custo nenhum 

 

Testemunha: Exatamente 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Deixa eu te fazer outra pergunta, agora 

o seu esposo, como é o nome do teu esposo? 

 

Testemunha: Thiago 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O Tiago, ele trabalha pra Odeli Vargas 

também 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O que que ele faz lá? 

 

Testemunha: Motorista 

 

Ao Vereador, respondeu que o Thiago é motorista da Odeli e Vargas, e 

para a empresa Odeli, trabalha no transporte das sobras de material e limpeza das 

obras, porque na época da abertura da empresa, não tinha outro veículo pequeno de 

transporte, ao ser questionada para quais outros serviços o caminhão era 

designado, respondeu que para obras particulares, e ainda questionou-se: 

 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nos períodos onde não tava prestando 

serviço para a Odeli Vargas, o que que ele fazia? 
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Testemunha: Ou ele trabalhava com caminhão, carregava material, 

ou às vezes ficava parado na empresa quando não tinha serviço? 

 

Vereador Jeferson Cardozo:  Mas aí ele carregava material pra 

quem? 

 

Testemunha: Para executar o serviço 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas a Odeli é só prestadora de serviço, 

não era? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então como ele carregava material, me 

explica isso? 

 

Testemunha: Mas por ele ser só mão de obra ele não poderia ter um 

caminhão? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não pode ter 50 caminhões, eu quero 

entender qual que era o objeto desse caminhão, ele tinha lá na 

empresa, um caminhão que era, segundo você, para fazer limpeza 

 

Testemunha: Limpeza do serviço dele, particular 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E quando não tem limpeza de serviço, o 

que que esse caminhão operava lá, aí fica parado 

 

Testemunha: Ficava parado 

 

Foi esclarecido para a testemunha responder tanto os questionamentos 

da empresa Jaraguá Artefatos de Cimento, quando da Odeli Vargas. 
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Ao ser questionada quantos funcionários tinham na empresa Jaraguá 

Artefatos, respondeu não ter noção, mesmo sendo a empresa da depoente. Sobre 

eventual terceirização de funcionários para a empresa Odeli e Vargas, respondeu 

que nos últimos tempos terceirizou 4 ou 5 funcionários da Jaraguá Artefatos de 

Cimento para a Odeli, mediante contrato, sendo eles: Irineu, Ricardo e o Valdecir.  

Se os funcionários terceirizados trabalharam de forma concomitante em 

obras licitadas para a Odeli e Vargas, respondeu que não, porque essa terceirização 

é de agora. Sobre o Thiago, respondeu que existe um contrato terceirizado de 

transporte entre a Odeli e Vargas e a Jaraguá Artefatos de Cimento, não sabendo 

responder o valor do frete. Sobre as sobras, o Vereador voltou a perguntar 

(00:19:33):  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Com relação ao veículo ao material né 

quando devolvia quem levava era, só para deixar claro que foi até 

uma pergunta um Vereador Jonathan, e não ficou claro para mim, o 

veículo era utilizado dá Odeli Vargas que era o Tiago ou não, como é 

que funcionava sobrou lajota que você vendeu né foi levado para 

prestar serviço sobrou aquela lajota quem que fazia o recolhimento 

desse levava pro Samae? 

 

Testemunha: Os funcionários 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Quais deles quem dirigia era o Tiago 

que levava? 

 

Testemunha: Naquele tempo acredito que era outro funcionário, não 

lembro o nome 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não lembro o nome, não era o Tiago 

tinha mais caminhões então a empresa não tinha um só 

 

Testemunha: Não era só o caminhão e a F250 
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Vereador Jeferson Cardozo: Que era o Tiago que dirigia? 

 

Testemunha: Tinha ele, mas tinha um outro rapaz também mas eu 

não lembro o nome 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O outro rapaz quando estava dirigindo 

caminhão, o que Tiago fazia? 

 

Testemunha: Não, ele não dirigia o caminhão, o Thiago dirigia o 

caminhão 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O Thiago dirigia. O Thiago então era a 

pessoa responsável por pegar esse essa esse resto de material que 

sobrava certo. é isso? 

 

Testemunha: Não era com o caminhão 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não era com o caminhão, era com o 

que? 

 

Testemunha: Era com a F250  

A testemunha esclareceu que a F250 saía com os funcionários para 

executar o serviço e levava o que sobrava lá no depósito do Samae, o único 

caminhão que trabalhou ali era F250, que fazia o serviço, conduzido pelo Alexandre. 

Ao ser questionada sobre as funções do Thiago, em que momento ele utilizava o 

caminhão para prestar serviço ou levar algo no Samae, a testemunha também 

esclareceu: 

 

Testemunha: Ele levava material quando era no caso a prestação de 

serviços ali que a Jaraguá quando o Samae solicitava que a Jaraguá 

tinha licitação de material com o Samae apenas 
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Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, daí ele pegava esse material e 

levava para o Samae direto na obra? 

 

Testemunha: Direto no Samae, no depósito do Samae 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então o trabalho Tiago era levar, pegar 

esse material e levar para obra ele não fazia? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nas obras e materiais chegava lá no 

Samae era assinado alguma coisa de sobra de material tá aqui tô te 

entregando 50 lajota que sobrou das 100 que eu peguei tinha alguma 

coisa que era assinado não tinha nada simplesmente era deixado lá 

 

Testemunha: Era simplesmente deixado lá 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não assinava nada? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não tinha controle nenhum, se 

porventura esse funcionário não levasse para lá vocês também não 

ficariam sabendo de nada? 

 

Testemunha: Porque quando terminava ali a obra que fazia a limpeza 

ou já tinha um outro buraco próximo ele já ia e fazia esse buraco né 

aí quando sobrava que era como eu disse era feito a limpeza nunca 

ficou nenhum tipo de sujeira no local era retornado para o Samae 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, Charlene o conserto 

normalmente tu tira vem uma máquina, retira essas lajotas né coloca 

pro lado, faz o concerto depois se reutiliza essas lajotas normalmente 

assim funciona certo? 
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Testemunha: Desculpa, repete a pergunta 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Foi feito uma abertura de um buraco 

para conserto foi pego essas lajota colocado no lado certo quando 

vem efetuar o conserto é reaproveitada essas lajotas 

 

Testemunha: Perfeito 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E porque que eles iam lá buscar essa 

lajotas lá no Samae para a execução desses consertos? 

 

Testemunha: Porque muitas vezes as lajotas estavam quebradas 

porque quando você retira elas com a máquina é quebrado ou até 

mesmo quando o próprio Samae com o maquinário ia tampar o 

buraco com a base ali o barro era jogado dentro também, então 

muita das vezes se desviava esse material 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O Charlene qual que era a tua função 

na Odeli Vargas, o que que tu fazia lá? 

 

Testemunha: Eu fazia de tudo um pouco assim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu podes me dizer porque eu quero 

fazer uma pergunta específica ao teu trabalho o que que tu fazia lá 

dentro? 

 

Testemunha: Eu ficava às vezes um pouco ali no escritório um pouco 

na obra cheguei a trabalhar também 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Colocando paver isso? 

 

Testemunha: Isso 
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Vereador Jeferson Cardozo: Tá mas no escritório o que que tu fazia 

lá? 

 

Testemunha: Eu só acompanhava lá acompanhava o quê 

acompanhava o procedimento ali das meninas 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas não tinha uma função específica só 

ficava olhando ali ah tá, é isso, tal, então essa era a tua função lá, e 

na Jaraguá Artefatos o que tu fazia lá? 

 

Testemunha: Na Jaraguá Artefatos eu como eu disse eu vendo o 

material e tem mão de obra também 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Sim mas que tu não conhecia nem os 

trabalhadores, não sabia quantos tinha, não sabe me dizer quanto 

que era o valor do contrato do caminhão 

 

Testemunha: Não falei que eu não conhecia os trabalhadores, falei 

que não lembro que eu não lembro quantos funcionários tem na 

empresa 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas são muitos assim para não lembrar 

 

Testemunha: Uns 10, por aí 

 

Vereador Jeferson Cardozo:  E também não sabia quanto que era o 

valor do fretamento que era pago para Odeli Vargas, o que me causa 

estranheza, então a tua função lá na Jaraguá Artefatos era ser só a 

dona porque cuidado, quanto que faturava a tua empresa mensal lá? 

 

Testemunha: Depende o serviço que eu prestava 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não mensalmente um faturamento 

quanto que tu tinha 
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Testemunha: Da Jaraguá Artefatos 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Que é a tua empresa 

 

Testemunha: Uns R$20/30 mil 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Por mês? 

 

Testemunha: Depende 

 

Vereador Jeferson Cardozo: De mais ou menos é de dezembro de 

2021 mais ou menos contou assumiu para frente ela fatura isso, é 

isso?  

 

Testemunha: É mais ou menos 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E para trás quanto que ela faturava ou 

tu não te interessou também saber se a empresa tava boa, tava mal, 

tava negativo 

 

A testemunha não deixou claro sobre a transferência da empresa, 

afirmando não ter se interessado em saber sobre a saúde financeira da empresa 

antes de assumir a propriedade. Ao ser questionado se o pai depois de 2021, 

assumiu alguma função ou ainda exercia alguma função de comando junto a 

empresa Jaraguá Artefatos, respondeu que não. Ao ser confrontada com os 

depoimentos anteriores que afirmavam que o Marcelino ainda comandava a 

empresa Jaraguá Artefatos, se limitou a rir e manteve-se em silêncio, limitando-se a 

dizer que os funcionários o respeitavam já que foi dono anteriormente. Em aparte o 

Vereador Rodrigo Livramento se manifestou (00:26:41): 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Charlene você disse que não tinha 

conhecimento a respeito do faturamento da empresa ou se tinha 
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alguma dívida que você não fez esse tipo de análise né, mas o seu 

esposo era dono da empresa ele não falava com você a respeito da 

empresa que ele era dono? 

 

Testemunha: Nós nunca conversávamos sobre serviço 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você e seu esposo nunca 

conversaram sobre serviço? 

 

Testemunha: Não, é estranho, mas não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mesmo ele prestando serviço para 

empresa que você é dona 

 

Testemunha: Ele só tinha obrigação de levar a gente não entrava em 

assuntos 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É estranho realmente né isso depois da 

emissão do relatório quem vai delimitar esses fatos é o próprio MP 

porque é complicado uma aquisição numa empresa sem 

conhecimento da saúde financeira se tocar até inclusive a senhora 

disse a pouco tá morando na praia né quem tá tocando a empresa 

agora já que a senhora mora na praia? 

 

Testemunha: Ela continua trabalhando do mesmo jeito 

 
 

A testemunha respondeu que não vem para Jaraguá todo dia, mas tem o 

auxílio da Miriam para dar os encaminhamentos da empresa. Se a Miriam também 

exerce ou exerceu alguma função da empresa Odeli e Vargas, a testemunha 

respondeu não de forma categórica. 

Findada as perguntas do Vereador Jeferson, foi passada a palavra ao 

Vereador Rodrigo Livramento (00:28:12): 
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Vereador Rodrigo Livramento: Charlene você havia falado que 

comprou as cotas do seu pai, da empresa Jaraguá artefatos correto 

você sabe me dizer quando foi isso? 

 

Testemunha: Eu assumi final de 2021 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Foi em outubro de 2021? 

 

Testemunha: Se não me falha a memória eu acho que é 

 

Vereador Rodrigo Livramento: No mês anterior abriu-se a comissão 

de investigação interna no Samae, o fato do seu pai deixar a 

empresa Jaraguá Artefatos e você assumir no lugar dele pelo menos 

no papel tem alguma relação com a investigação que se abriu no 

Samae? 

 

Testemunha: Não 

 
A testemunha afirmou de forma categórica que se trata de uma 

coincidência e que ão há realação entre os assuntos, porém, ao ser questionada 

como pagou as cotas sociais da empresa para ser feita a transfência, disse: “não sei 

te responder”, e que não lembrava. 

Foi passada em seguida palavra ao Vereador Ronnie Lux para fazer os 

seus questionamentos (00:29:40): 

 
Vereador Ronnie Lux: Você já realizou a mesma função que a Miriam 

realizava que acompanhar os colocadores de paver essa situação 

toda  

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Ronnie Lux: Antes da Miriam era você que fazia esse 

trabalho 
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Testemunha: Sim 

 

Vereador Ronnie Lux: Na oitiva da Miriam, é você aqui falou que 

nunca ficava com material no veículo ou fora, na oitiva da Miriam ela 

falou que permanecia no veículo muitas vezes no material para 

quando fosse para realizar obras de forma mais agilizada vamos 

dizer dessa forma quando abrir a ordem de serviço em vez ela 

precisar ir até a Samae pegar material ela já possui esse material 

dentro do carro era uma prática comum na empresa? 

 

Testemunha: Não sei te dizer  

 

Vereador Ronnie Lux: A mesma Miriam também informou que muitas 

vezes quando tinha uma obra urgente por exemplo numa Marechal, 

um local que tinha um fluxo de pessoas muito grande era retirado o 

material direto da Jaraguá Artefatos e daí era direto ido para obra e 

era dado uma baixa no sistema e posteriormente era entregue 

menos material para Samae, era uma prática comum tem 

conhecimento dessa prática? 

 

Testemunha: Desconheço 

 
Passada a palavra novamente ao Vereador Rodrigo Livramento, retomou 

os questionamentos: 

Vereador Rodrigo Livramento: No depoimento do Marcelino Vargas, 

seu pai, ele havia sido questionado do porquê que ele abriu outras 

três empresas, e ele havia afirmado que era por questão de imposto 

do ramo, isso faz sentido para ti? 

 

Testemunha: Se ele disse, não sei 
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Vereador Rodrigo Livramento: Você tá no ramo, faz sentido abrir 

mais empresas para pagar menos impostos? Faz sentido ou não 

faz? Foi uma desculpa dele ou é verdade? 

 

Testemunha: Até faz 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E no caso da Jaraguá Artefatos, você 

é "laranja" dele? 

 

Testemunha: Não, é uma empresa totalmente diferente que é dele 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quais são as suas atribuições, suas 

atividades no dia a dia da empresa? 

 

Testemunha: Agora, no momento, eu estou de licença maternidade 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Então você não tá tendo nenhuma 

atribuição na empresa? 

 

Testemunha: Quando precisa de algum documento que eu preciso 

ser assinado, daí eu assino, mas estou de licença 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ela é tocada pela sua secretária? 

 

Testemunha: Não especificamente por ela, mas é as pessoas que 

estão lá trabalhando estão exercendo as suas funções 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ela se toca sozinha a empresa? 

 

Testemunha: Ela se trabalha né 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Quem é o responsável pela empresa 

quando você está afastada? 
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Testemunha: Eu sou a responsável 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E de que maneira o Marcelo Vargas 

participa do dia a dia da Jaraguá Artefatos? 

 

Testemunha: Ele não está participando 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você que passava a cotação de 

empresa das três empresas durante o período de quando o seu pai 

queria participar de alguma licitação, você que passava as cotações 

das empresas, por exemplo, para o Samae? 

 

Testemunha: Não 

 

Ao ser questionada se alguma vez passou alguma cotação de preço para 

o Samae para alguma licitação, negou, disse que nunca passou: 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Que fique registrado o senhor 

Presidente que a gente tem aqui o registro, eu vou pedir para me 

aproximar da depoente para confrontar os documentos que a gente 

tem, eu tenho aqui em mãos e-mails enviados para o Samae, 

período de licitação, em que a identificada é a Charlene, eu gostaria 

de saber se esse e-mail é falso ou se tem alguma divergência no 

depoimento 

 

Apresentando o documento (00:33:54), a testemunha respondeu: 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Por favor, só confirma no microfone., 

esse e-mail foi você que enviou? 

 

Testemunha: Como eu disse, né, como eu estava ali na empresa, 

mas ficava ali automaticamente, às vezes registrado o meu nome ali 

embaixo no e-mail 
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Vereador Rodrigo Livramento: Quem viu esse e-mail? 

 

Testemunha: 2018 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tem a sua assinatura, não foi você? 

 

Testemunha: (negou com a cabeça) 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Só para deixar registrado, né, foi 

mostrado e já tá juntado nos autos da CPI dois e-mails com a 

identificação da depoente enviando cotação de preço para o Samae 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Peço para que o relator conste porque 

não é a primeira vez que acontece em depoimento da família Vargas, 

controversas e pontos desconexos, onde afirmam uma coisa e na 

prática é feito o outro, né, como também o caso da reunião que foi 

feito, né, juntamente com a Evania e aquela coisa toda, então peço 

para que no relatório para juntar o Ministério Público conste essa 

divergência porque eu acho que às vezes não tá se dando a 

seriedade que tem esse depoimento e o poder de polícia que está 

instaurado aqui na nessa casa 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu tenho mais uma pergunta, quem 

mais tinha acesso ao seu e-mail? 

 

Testemunha: As vezes a contabilidade mandava, no tempo que era 

ali da Odeli né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: A contabilidade tinha acesso à senha 

do seu e-mail? 

 

Testemunha: O acesso do e-mail ali não 
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Vereador Rodrigo Livramento: Quem mais tem acesso ao seu e-

mail? 

 

Testemunha: É que era um e-mail só para tudo, não era, não tinha 

uma secretária específica tipo para mandar um e-mail 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tá e quem que tinha acesso a esse e-

mail? 

 

Testemunha: Meu Deus, 2018 eu nem lembro 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tá bom, obrigado, presidente 

 

Vereador Osmair Gadotti: Só um adendo também é necessário que 

você faça mister e registro que determinados documentos não eram 

assinados por quem de direito, também por isso acontece tipo de 

coisa 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Só fazer uma retificação a 

contabilidade que você fala que tinha acesso ao e-mail qualquer a 

contabilidade? 

 

Testemunha: Não que eles tinham acesso ao meu e-mail, porque era 

um e-mail, como eu disse, né, que respondia tudo ali 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Qual que era a contabilidade? 

 

Testemunha: A CS 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Porque a CS Contabilidade enviou um 

representante depois aqui na Câmara e disse que não tinha acesso 

aos e-mails, então a gente precisa confrontar 

 

Testemunha: Exatamente, eles não tinham acesso ao e-mail da Odeli 
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Vereador Rodrigo Livramento: Mas nesse caso, o e-mail enviado não 

foi nem de onde ele foi, da Jaraguá Artefatos de Cimento [...] A gente 

pode confrontar depois dos autos do material 

 

Foi questionado pelo advogado a documentação apresentada, em que o 

material não disponha se o e-mail remente seria da Jaraguá Artefatos ou da Odeli 

Vargas, que havia apenas uma assinatura eletrônica. Embora os documentos já 

estejam juntados aos autos, o Vereador Rodrigo Livramento fez a ressalva: 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tudo bem. Então, no momento em 

que foi enviado, não era da Jaraguá Artefatos, estava representando 

a Odeli Vargas Empresas de mão de obra, a assinatura de e-mail, 

assinatura de e-mail, com o e-mail dela tem ali o documento, depois 

o senhor pode ver aqui não é o momento para a gente fazer isso, 

mas tinha assinatura do e-mail com o nome da Charlene, essa que 

está ao seu lado e o e-mail enviado com o nome da Charlene, só 

retificado que ela disse que não enviou, não, eu tenho, eu li o e-mail, 

não tem problema, depois ele pode ter acesso a esses documentos, 

sim, a assinatura de e-mail. Ok. 

 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, foi ratificada a pergunta 

sobre buscar material no Samae para as obras, tendo a depoente afirmado que 

chegou a buscar, que buscavam o material com a caminhonete, que um funcionário 

do Samae acompanhava a retirada de material, mas não soube responder ser era 

anotado em algum lugar. O Vereador também questionou: 

 

Vereador Jonathan Reinke: Nunca gerou nenhum conflito dentro da 

tua família para você abrir uma empresa e ser concorrente do seu 

pai? 

 

Testemunha: Não 
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Vereador Jonathan Reinke: Ele nunca, nunca ficou chateado, poxa, 

minha filha vai ser minha concorrente agora? 

 

Testemunha: Não, porque, como eu disse, quando ele passou para 

mim, ele disse: "Agora tu vai tocar a tua empresa, né?", então, nós 

havíamos, brigado, e cada um para si 

 

Vereador Jonathan Reinke: A sua mãe também tinha a empresa, e 

quem administrava ela era seu pai também, ou era sua mãe? 

 

Testemunha: Não, era minha mãe 

 

Passada a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo, este pediu para a 

testemunha confirmar se testemunha confirmada que a mãe trabalhava e exercia a 

administração da empresa dela, tendo a testemunha respondido “na verdade não 

era ela que fazia as coisas, para ela era contabilidade”.  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Vamos lá, ela é sócia-administradora, 

ela é dona da empresa, né, quem fazia era a contabilidade, mas ela 

manda o dela? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas isso você via ou você acha? 

 

Testemunha: Eu acho porque 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então desconsidera o que ela falou, 

porque acha, né 

 

Testemunha: Eu não tenho conhecimento dali da empresa dela, eu 

não sei 
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Vereador Rodrigo Livramento: Teu pai quando estava aqui, Marcelino 

Vargas disse que tinha procuração da empresa da sua mãe, inclusive 

procuração da Jaraguá Artefato, ele falou que em depoimento, então, 

seu pai tava mentindo, ele não exercia a administração das três 

empresas 

 

Testemunha: Ele tinha lhe dado dela, sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então não era sua mãe, então era seu 

pai 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É que você acabou de dar três 

versões, uma que era contabilidade, outra que era sua mãe, e outra 

que era o seu pai, em menos de um minuto 

 

Testemunha: Não, alguma coisa contabilidade fazia assim, ele para 

ela, mas ele tinha procuração da empresa dela 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E quem administrava da sua mãe 

 

Testemunha: Ele tinha procuração dela 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ele que tocava, então não era a tua mãe 

e nem a contabilidade como você falou 

 

Testemunha: Isso ele que tocava 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então era ele, o Charlene, eu quero ser 

mais específico agora com relação ao e-mail, aquele e-mail, ele é um 

e-mail seu, né, com uma senha que você tem acesso, certo? 

 

Testemunha: É um e-mail que não é um e-mail para todas usarem 

ali, 
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Vereador Jeferson Cardozo: Mas é seu, né? 

 

Testemunha: É o e-mail da empresa 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Da empresa, né, mas para você colocar 

o seu nome embaixo do e-mail, já que tu afirmou que é da empresa, 

era algo que você é, é, tinha um controle daquilo, daquele domínio 

daquele e-mail, certo, é isso? 

 

Testemunha: Não sei, porque às vezes pode ser que, como eu disse, 

não foi eu que mandei aquele e-mail, poderia até ter sido a minha 

irmã, porque na época ali ela ajudava ali o meu pai 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então tu deixava um e-mail de cunho da 

empresa, pessoal, com seu nome aberto para qualquer uma acessar 

isso? 

 

Testemunha? Só quem trabalhava ali no escritório 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Só quem trabalhava podia usar o teu 

nome para comprar, vender, contratar, fazer o que quiser, é isso? 

 

Testemunha: Não é que era passado pelo Vargas 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, mas por que que não tava o 

nome do Vargas, tava o teu nome sempre? 

 

Testemunha: Porque as meninas que sempre respondiam os e-mails, 

porque ele não entende de computador 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E eu acho que você também não, 

porque você não era, você que mandava, era, era as meninas 

sempre, né, com seu nome? 
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Testemunha: Mas, como eu falei, tinha as meninas que trabalhavam 

ali também, especificamente 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu entendi, Charlene, isso só que 

quando tá o teu nome embaixo, o que se sugere, que é de fato é que 

você enviou o e-mail e não as meninas, por isso que colocou o nome 

embaixo 

 

Testemunha: Só por estar o meu no ali? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Porque eu ia ficar muito bravo de 

alguém usar o meu nome embaixo e dizendo, ei compre-se isso, 

assinado ali, Jeferson Cardozo, eu ia ficar muito chateado, não fui eu 

que mandei um e-mail, não te causa estranheza nem incomodo 

disso? 

 

Testemunha: Não, porque eu trabalho, a minha irmã trabalhava junto, 

né, então às vezes podia ter sido ela, que teria respondido o e-mail 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Poderia ter sido ela usando seu nome? 

 

Testemunha: Exatamente 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Se acontecesse algum erro, para quem 

que seria o erro, dela? Se porventura, vamos conjecturar aqui, achar 

um crime relacionado a qualquer um desses episódios, agora de e-

mail que você enviou, o que que você é, responsável, você ou ela? 

 

Testemunha: É por estar o meu nome, seria eu 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Esquisito isso ne, mas vamos um 

pouquinho além, na pavimentação Adriana, né, ali também existia o 

seu nome, você também mexer com o e-mail deles lá também, ou só 

usava o teu nome lá também? 
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Testemunha: Como eu disse, a minha mãe não é, o meu pai tinha 

procuração, mas ela não respondia as coisas, como eu estava ali, eu 

não era registrada, eu tinha uma função 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu estava ali onde, na Odeli, na 

Paviplan, ou na Jaraguá Artefatos, não entendi mais nada, Paviplan 

não, na Pavimentação Adriana, qual delas que tu tava agora 

 

Testemunha: Na Odeli 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E porque tu manda o e-mail da 

pavimentação Adriana, me explica essa 

 

Testemunha: Porque como meu pai tinha procuração, ele não sabia 

mexer nos e-mails, ele não sabe mexer em computador até então, 

ele nem tem WhatsApp, que ele nem sabe mexer com isso, eu 

respondia para ela, ali 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Faça um registro, presidente, uma 

confusão agora que existe administrativa onde as três empresas 

parecem ser uma só, já que utilizava funcionário da Odeli Vargas 

para responder e-mail da Pavimentação Adriana, já que a pessoa 

física Marcelino Vargas tinha procuração, ele teria que utilizar os 

artifícios do modo, né, e utilizar da pavimentação ele mesmo enviar, 

não utilizando outros funcionários, mostrando realmente esse 

conglomerado das empresas ali da família Vargas 

 

Testemunha: Mas com eu disse, ele não sabia mexer no 

computador, então ele pedia uma para as filhas fazerem isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, utilizando funcionário da 

empresa, né 
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Testemunha: Se eu sou filha dele, como 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Porque que a tua mãe e a esposa dele, 

você é filha dele, da Jaraguá, tua mãe é da Pavimentação Adriana, 

pois todo mundo licita também, participa da mesma licitação, é tudo 

família mesmo, brigado, né, mas são tudo família, vamos lá, me 

explica outra coisa, as empresas, elas eram diferentes, né, vamos 

conjecturar aqui, né, cada uma tinha seu ramo de atividade, porque 

todos os funcionários da Odeli Vargas foram intimados lá na sua 

empresa, sabe dizer por que e vieram 

 

Testemunha: Como? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Todos os funcionários que vieram aqui 

na empresa do Odeli Vargas depor, eles foram intimados lá na 

Jaraguá Artefatos, tu sabe me explicar o porquê a Jaraguá Artefatos 

atendeu a demanda da Odeli Vargas e mandou pra cá 

 

A testemunha questionou os nomes, sendo destaco nomes como Miriam, 

Thiago Feliciano, a maioria, a testemunha tentou justificar que a Miriam faz alguns 

meses que foi contratada pela Jaaraguá Artefatos, e o Thiago possui contrato 

terceirizado de entrega, ao insistir no tempo da Miriam na Jaraguá Artefatos e 

porque as intimações dos funcionários da Odeli foram feitas na Jaraguá Artefatos, 

respondeu não saber. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Fazer o registro, Presidente, a depoente 

não sabe, do faturamento, a empresa, não sabe quantos funcionários 

tem, não sabe quem mandava lá ou cá, não sabe o porquê que os e-

mails dela vem com o nome dela e empresas diversas que ela é 

proprietária e sempre faça o registro é porque o pai não tinha 

conhecimento de computação e pedir para elas fazerem, perfeito, 

relator seria isso, me dou por satisfeito 
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Vereador Rodrigo Livramento: A Jaraguá Artefatos participou de 

alguma licitação no ano passado? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Nesse ano participou de alguma 

licitação? 

 

Testemunha: Que eu me lembre não 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  A Jaraguá Artefatos participou de 

alguma licitação no Samae recentemente? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você tinha acabado de falar que não 

participou no ano passado, nem nesse ano, quando foi que participou 

então 

 

Testemunha: Eu não falei que não participei esse ano, você acabou 

de fazer essa pergunta agora, não foi? 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu fiz a pergunta, e você respondeu 

 

Testemunha: Eu falei que sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quando foi que participou? 

 

Testemunha: Foi agora na sexta-feira passada, retrasada 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Foi a mando do seu pai? 

 

Testemunha: Não 
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Vereador Rodrigo Livramento: Porque que você participa dessa 

licitação? 

 

Testemunha: Porque eu preciso trabalhar, né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quem protocolou os documentos lá na 

Samae? 

 

Testemunha: Como assim quem protocolou os documentos lá na 

Samae? 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Que entregou as propostas da 

licitação? 

 

Testemunha: Foi a minha irmã 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Qual que é o nome da sua irmã? 

 

Testemunha: Shirley 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tudo da mesma família? 

 

Testemunha: E o que que tem a ver isso, se ela é minha irmã? 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O seu pai participou de alguma forma 

nesse processo de entrega do edital? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Não participou? 

 

Testemunha: Não 
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Vereador Rodrigo Livramento: Quem que foi a empresa vencedora 

desse edital? 

 

Testemunha: A princípio, fui eu, Jaraguá Artefatos 

 
Sem mais questionamentos, o depoimento foi encerrado. 

 

 

2.3.4 Da demais provas documentais complementares 

 

Além dos documentos importantes que permitiram o desenvolvimento dos 

trabalhos, outros documentos de caráter complementar foram juntados.  

A Câmara, através do Ofício TCE/SC/SEG 7174/2023 – Evento n. 462 –

recebeu do Tribunal de Contas do Estado informações referentes a Tomada de 

Contas do contrato do Samae com a empresa Odeli e Vargas Pavimentações. O 

referido documento expõe que as investigações de ofício pelo Tribunal de Contas 

Catarinense se deram em razão da própria abertura da CPI e a apresentação do 

relatório preliminar. O documento20, também compreende a necessidade de 

apuração frente as provas coletas que demonstram irregularidades: 

 

 

 
20 Evento n. 462 - Ofício TCE/SC/SEG 7174/2023, p. 16. 
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Dentre as medidas determinadas, o colendo Tribunal determina a apuração 

de valores, com a fixação de prazo para envio das informações. 

Igualmente àquele órgão colegiado, a CPI compreende que é possível existir 

estudo e confrontações de informações para determinar os valores pagos a maior. 

Não se poder afirmar que foram desviados mais de R$ 3 milhões de reais ou até 

mesmo quantias maiores, porém, considerando os valores contratados, compreende 

sim que entre os valores contratuais de R$ 3 milhões há valores indevidos que 

precisam ser urgentemente apurados. 

Como dito alhures, as tabelas constantes no Anexo 1, permitem a 

confrontação de informações com as provas testemunhais, frente a capacidade de 

trabalho – metragem por hora x anotações das ordens de serviço – porém, a 

amostragem necessita de uma linha de corte ou ainda confrontação com as ordens 

de serviços originárias, para tentar se auferir a metragem correta e os valores pagos 

irregularmente. 

Conforme, dispõe nos encaminhamentos, o presente relatório será 

encaminhado ao órgão fiscalizatório para contribuir nas investigações e realização 

da competente tomada de contas. 
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3 JARAGUÁ ARTEFATOS DE CIMENTO – CNPJ 29.230.799/0001-94  

 

3.1 DA PROVA DOCUMENTAL 

 

No contrato da empresa Jaraguá Artefatos de Cimento, as provas 

produzidas, foram genuinamente apuradas pela CPI, conforme requerimentos de 

solicitação de documentos. Embora se tenha conhecimento de um processo 

administrativo interno do Samae para apurar as irregularidades também no contrato 

da empresa Jaraguá Artefatos de Cimento, conforme encaminhamentos do 

Processo Administrativo n. 7/2021 da empresa Pavimentação Odeli e Vargas Ltda., 

nos trabalhos da CPI não houve a solicitação do encaminhamento dos documentos, 

tendo em vista que as provas documentais e testemunhais produzidas foram 

suficientes para análise dos fatos e apuração das irregularidades. 

 

3.2.1 Dos orçamentos, processo licitatório, contratos e aditivos 

 

Conforme os documentos juntados ao Evento n. 296, podemos extrair os 

processos licitatórios e respectivos contratos. No caso do fornecimento de material, 

referem-se aos Editais n. 081/2018, 166/2019, 072/2020 e 150/2020, com vigência 

para 2021.  

No presente estudo, se teve por base o processo licitatório do Pregão 

Presencial n. 072/2020, com menor preço por item, que forneceu material até 

31/12/2020, período inteiramente englobado pelas denúncias. Segundo edital e 

termo de referência, foi contratado o material abaixo especificado: 

 

Tabela: Especificações, quantidades e valor de referência 
 

 

Item Especificação Un. Quant. Preço 
Unit. R$ 

Preço 
Total R$ 

3 Lajota sextavada – 25x25x8 Pç 10.000 1,73 17.300,00 

4 Paver Vibroprensado – 20x16x6 Pç 20.000 0,54 10.800,00 

5 Meio-fio de concreto – 25x65x10 Pç 3.000 9,50 28.500,00 

6 Tijolo de concreto maciço – 15x25x8 Pç 10.000 1,30 13.000,00 
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Tabela: Especificações, quantidades e valor da proposta vencedora 
 

 
 

Segundo a proposta comercial, os materiais deverão ser fornecidos no local 

indicado e na quantidade solicitada, em no máximo 48 (quarenta e oito) horas após 

o recebimento da autorização de fornecimento. Além disso, para todos os itens se 

faz necessária a comprovação de capacidade técnica operacional, cuja 

comprovação se dava através de atestado emitido por empresa de direito público ou 

privado, comprovando que a proponente forneceu objeto pertinente e compatível ao 

deste Termo de Referência e que o mesmo atendeu as necessidades da emissora 

do atestado. 

Dentre os pontos mais importantes do contrato, para se confrontar com a 

execução do serviço e provas testemunhais, é referente ao item 11 do edital tocante 

ao recebimento do objeto. Segundo se infere, haveria o recebimento provisório dos 

objetos, para posterior verificação da sua quantidade e conformidade com suas 

especificações, junto ao setor do Almoxarifado. Ainda, segundo determinava-se, no 

ato da entrega deveria ser apresentar documento fiscal válido correspondente ao 

fornecimento. 

O contrato ainda prevê que a entrega dos materiais poderia ocorrer no 

próprio Samae ou em local diverso designado. Segundo os depoimentos e prova 

testemunhal emprestada, os funcionários da Pavimentação Odeli e Vargas, 

principalmente nas obras finais de semana, pegava os materiais direto na empresa 

Jaraguá Artefatos e se deslocavam para o local da obra. Embora compreenda-se 

que não existe problema contratual tal prática sugere, por outro lado, a falta de 

controle pela autarquia, uma vez que não se pode concluir com exatidão tal 

cumprimento, tendo em vista que notoriamente não havia a fiscalização pelos 

Item Especificação Un. Quant. Preço 
Unit. R$ 

Preço 
Total R$ 

3 Lajota sextavada – 25x25x8 Pç 10.000 1,29 12.9000,00 

4 Paver Vibroprensado – 20x16x6 Pç 20.000 0,39 7.800,00 

5 Meio-fio de concreto – 25x65x10 Pç 3.000 5,94 17.820,00 

6 Tijolo de concreto maciço – 15x25x8 Pç 10.000 0,84 8.400,00 
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gestores e fiscais do contrato do Samae, para se atestar que as especificações 

técnicas, qualidade e quantidade estavam sendo atendidas, em total divergência aos 

itens 11.1.4 e comprometendo o cumprimento ou observância dos demais itens 

correlatos. 

O contrato ainda previa o prazo de pagamento em até 10 dias após a 

certificação da nota fiscal, que, por sua vez, deve ser certificada em até 5 dias úteis 

após o recebimento. Em caso de irregularidades nas notas fiscais/faturas, estas 

serão devolvidas ao fornecedor para correções, reiniciando o prazo para pagamento 

a partir da reapresentação corrigida.  

Ainda, o contrato previa as cláusulas penais para os casos de 

descumprimento dos prazos e das obrigações, que acarretavam multa de 10% à 

20%, sobre o valor total do contrato, a depender da cláusula descumprida, havendo 

ainda a possibilidade de suspenção unilateral em caso de descumprimento e 

rescisão voluntária ou nas hipóteses de rescisão pelos artigos 77 a 80 da Lei nº 

8.666/93.  

Em relação às obrigações da empresa vencedora, algumas das principais 

cláusulas são: 

 

15.6. Sujeitar-se a mais ampla fiscalização por parte do Samae, 

prestando todos os esclarecimentos solicitados e atendendo às 

reclamações procedentes, caso ocorram. 

15.12. Para os Itens 01, 02, 04, 06, 07, e 08: substituir todos os 

materiais que não atenderam ás exigências especificas, segundo 

instruções da fiscalização e da maneira que esta determinar, e as 

despesas decorrentes destas substituições correrão por parte da 

vencedora. 

15.14. Para os Itens 03, 04, 07 e 08: fornecer o objeto de acordo com 

os parâmetros estipulados na ABNT/NBR 9.781/2013, juntamente 

com uma declaração assinada pelo representante legal da empresa 

de que o material atende aos requisitos da norma. 

15.15 Para o Item 03: fornecer os blocos de forma sextavado em 

concreto maciço, nas dimensões 25 cm de comprimento e 8 cm de 
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altura arestas superiores chanfradas (não excedendo 1 cm), 

apresentando superfícies plana e formato geométrico uniforme. 

15.16. Para o Item 03: fabricar os blocos pelo processo de vibro-

compactação (concreto altamente vibrado, prensado e sazonado) 

 

Embora compreenda-se que o contrato trazia a hipótese de garantia, a CPI 

considera que tal direito nunca foi utilizado. 

É importante salientar que com relação ao contrato da empresa Jarguá 

Artefatos de Cimento, não é possível aferir se o descumprimento do contrato pela 

prestadora de serviço, uma vez que, considerando as cláusulas do contrato, o que 

se tinha era a ausência de fiscalização do Samae tocante as entregas fora do pátio 

da autarquia. 

Outrossim, considerando que não é possível aferir as metragens no contrato 

de pavimentação com a empresa Pavimentação Odeli e Vargas, também não é 

possível concluir se a quantia contratada se mostrava adequada ou a maior em 

atendimento a necessidade à obras de pavimentação do Samae. 

Assim, qualquer análise tocante a valores e quantidades restaram 

prejudicadas, porém, ressalta a importância da observância dos encaminhamentos 

sugeridos em tópico posterior, bem como das responsabilidades. 

 

3.2 DA PROVA TESTEMUNHAL 

 

Considerando a notória confusão patrimonial e de funcionários entre as 

empresas Pavimentação Odeli e Vargas e Jaraguá Artefatos de Cimento, aplica-se a 

coleta das provas testemunhais no âmbito do contrato da empresa Pavimentação 

Odeli e Vargas, ao presente contrato, sendo inclusive a confusão societária, objeto 

de responsabilização e encaminhamentos. 
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4 THINK BRANDS PUBLICIDADE E PROPAGANDA LTDA (CLICZOOM 

PROPAGANDA E PUBLICIDADE LTDA.) – CNPJ 08.295.563/0001-66 

 

4.1 DA LEGISLAÇÃO PRÓPRIA 

Inicialmente, é importante esclarecer que as publicidades institucionais no 

âmbito da administração pública, deverão ser desenvolvidas por intermédio de 

agências de publicidade, cuja licitação se faz mediante legislação própria, Lei n. 

12.232/2010, que “Dispõe sobre as normas gerais para licitação e contratação pela 

administração pública de serviços de publicidade prestados por intermédio de 

agências de propaganda e dá outras providências”. 

A referida lei tem aplicação em âmbito federal, estadual e municipal, e 

engloba os órgãos da administração direta e indireta do Poder Executivo, Legislativo 

e Judiciário, conforme dispositivos iniciais: 

 

Art. 1. Esta Lei estabelece normas gerais sobre licitações e 

contratações pela administração pública de serviços de publicidade 

prestados necessariamente por intermédio de agências de 

propaganda, no âmbito da União, dos Estados, do Distrito Federal e 

dos Municípios.  

§ 1. Subordinam-se ao disposto nesta Lei os órgãos do Poder 

Executivo, Legislativo e Judiciário, as pessoas da administração 

indireta e todas as entidades controladas direta ou indiretamente 

pelos entes referidos no caput deste artigo.  

§ 2. As Leis nos 4.680, de 18 de junho de 1965, e 8.666, de 21 de 

junho de 1993, serão aplicadas aos procedimentos licitatórios e aos 

contratos regidos por esta Lei, de forma complementar.  

 

É importante salientar que, o procedimento determina o rito que, além da 

comissão de licitação, deverá existir uma subcomissão técnica para avaliação da 

proposta licitante. Igualmente, embora os contratos de publicidade tenham 

legislação própria, com procedimento licitatório próprio, a Lei n. 8.666/1993 - 
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legislação vigente à época da licitação - é aplicada de forma complementar, em 

conformidade as suas particularidades. 

No presente caso CPI, é investigação teve como objeto contrato de 

publicidade n. 310/2017, referente a empresa Cliczoom Propaganda e Publicidade, 

com processo licitatório n. 172/2016, na modalidade de concorrência pública. 

Por fim, ressalta-se que em virtude de alteração contratual, a empresa 

Clickzoom, alterou o nome fantasia para Think Brands Publicidade e Propaganda 

Ltda, permanecendo o mesmo número de CNPJ. 

 

4.2 DAS PROVAS PRODUZIDAS E DAS IRREGULARIDADES ENCONTRADAS 

4.2.1 Das provas documentais 

 

   Devidamente oficiado, o Samae apresentou o processo licitatório, 

contratos e respectivos aditivos para análise de eventuais irregularidades. Além 

disso prestou esclarecimentos acerca do contrato de publicidade. 

Por fim, é importante salientar que a investigação do contrato teve como 

base denúncia formulada junto ao gabinete do Vereador Jeferson Cardozo, com as 

respectivas notas fiscais tratadas no item 4.2.1.2 

 

4.2.1.1 Do processo licitatório, contratos e respectivos aditivos 

 

O processo licitatório n. 172/2016, na modalidade de concorrência pública, 

para a contratação da empresa de publicidade, com dotação orçamentária limitada 

em R$ 300.000,00 (trezentos mil reais) por ano. O processo licitatório teve como 

empresas licitantes: 

• CMC Central de Marketing e Comunicação SS Ltda. 

• Exit Comunicação Estratégica Ltda. 

• Tempo Brasil Comunicação Design Ltda. 

• DMPA Comunicação Ltda. 
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• Clickzoom Propaganda e Publicidade Ltda. 

• Ousar Comunicação Ltda. 

 

A comissão de licitação foi composta pelos servidores Enio Evandro 

Luchtenberg, Marly Wulf e Letícia França Andrade. A subcomissão técnica de 

avaliação da proposta de briefing foi composta por Jailson Angeli (sem vínculo com 

o SAMAE), Ana Luisa Kruger (sem vínculo com o SAMAE) e Alessandra Stinghen 

(vínculo funcional com a autarquia), conforme se extra da ata de reunião datada de 

21/11/201621: 

 

 

 

 

Após avaliações, a proposta da empresa Clickzoom, com a campanha “o 

benefício é permanente” (p. 171, volume 2), foi declarada vencedora. O contrato e 

homologação do processo ocorreu em 17 de novembro de 2017. Ocorreu que a 

adjudicação do processo licitatório ocorreu somente no início de janeiro de 2018.  

 
21 Evento n. 296.1 - Of. Samae 83.2022 (Of. 81.2022-CPI)\ARQUIVOS CPI 2022 11 18\Processo e 
Contratos  - Agência de Publicidade\Edital 172.2016 - Contratação de agência de publicidade - 

Exercício 2017 (p. 155, volume 1) 
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Em abril de 2018 foi pedido aditivo orçamentário no contrato (p. 19, 

volume 3), sob a justificativa para que a agência foi contratada para 

desenvolvimento de campanhas de conscientização da água, destinação correta do 

esgoto, do meio ambiente e dos resíduos sólidos, sendo que este último não foi 

previsto por ocasião da licitação.  
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Ao todo foram assinados 5 (cinco) aditivos contratuais22: 

 

1º) Termo aditivo n. 115/2018 - 26 de abril de 2018 - aditivo de 25% ao 

valor do contrato - R$75.000,00 – (p. 19 e 30).  

 

2º) Termo aditivo n. 304/2018 - 24 de outubro de 2018 – aditivo somente 

para prorrogação do contrato + 12 meses (p. 32/33 e 45/46)  

 

3º) Termo aditivo n. 322/2019 - 05 novembro de 2019 - aditivo somente 

para prorrogação do contrato +12 meses – (p. 48/50 e p. 68)  

 

4º) Termo aditivo n. 336/2020 - 10 de novembro de 2020 - aditivo 

somente para prorrogação do contrato + 12 meses (p. 73/75 e 105); 

 

5º) Termo aditivo n. 267/2021 - 05 de novembro de 2021 - aditivo 

somente para prorrogação do contrato + 12 meses (p. 117/120 e 

168/169) 

 

A dotação orçamentária do contrato em 2021 ainda era de R$ 375.000,00 

(trezentos e setenta e cinco mil reais), conforme o primeiro aditivo contratual. 

Outrossim, é importante salientar que durante os depoimentos, conforme 

se infere dos tópicos posterior, foi questionado sobre o primeiro aditivo contratual, 

porém, o temo não restou devidamente esclarecido sobre a justificativa apresentada, 

não podendo tal situação, embora gere dúvida, ser considerada alguma 

irregularidade. 

Ainda, também não foi esclarecido a justificativa para os aditivos, segundo 

apresentado o aditivo se mostrava vantajoso ao Samae, frente ao desconto de 30% 

fornecido pela agência – desconto no limite percentual previsto na tabela referencial 

de preços do SINAPRO (sindicato dos profissionais em publicidade) –, porém, os 

mesmos descontos podem ser extraídos das cotações das empresas Tempo Brasil, 

Exit e Magica (p. 78, volume 3).  

 
22 Evento n. 296.1 - Of. Samae 83.2022 (Of. 81.2022-CPI)\ARQUIVOS CPI 2022 11 18\Processo e 
Contratos  - Agência de Publicidade\Edital 172.2016 - Contratação de agência de publicidade - 
Exercício 2017 – pasta volume 3  
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4.2.1.2 Das notas fiscais objeto da denúncia e outros apontamentos nos serviços 

prestados 

 

A denúncia referente ao contrato n. 310/2017, teve como fundamento, a 

juntada de 22 (vinte e duas) notas fiscais, supostamente em duplicidade, conforme 

listagem abaixo: 

 

1. Nota de Sub-Empenho – Nº2426-1/2021 – Valor R$14.973,87 

2. Nota Fiscal Nº 4211 – Prestador de Serviços – Think Brands 

Publicidade & Propaganda Ltda. – Data de Emissão – 21/02/2022 – 

Certificada em 22/02/2022 – Valor R$ 681,82 

3. Nota Fiscal Nº 4211 – Prestador de Serviços – Think Brands 

Publicidade & Propaganda Ltda. – Data de Emissão – 21/02/2022 – 

Certificada em 28/02/2022 – Valor R$5.286,28 

4. Nota Fiscal Nº 4212 – Prestador de Serviços – Think Brands 

Publicidade & Propaganda Ltda. – Data de Emissão – 21/02/2022 – 

Certificada em 22/02/2022 – Valor R$5.286,28 

5. Nota Fiscal Nº 4212 – Prestador de Serviços – Think Brands 

Publicidade & Propaganda Ltda. – Data de Emissão – 21/02/2022 – 

Certificada em 28/02/2022 – Valor R$5.286,28 

6. Nota Fiscal Nº 4213 – Prestador de Serviços – Think Brands 

Publicidade & Propaganda Ltda. – Data de Emissão – 21/02/2022 – 

Certificada em 22/02/2022 – Valor R$ 482,96 

7. Nota Fiscal Nº 4213 – Prestador de Serviços – Think Brands 

Publicidade & Propaganda Ltda. – Data de Emissão – 21/02/2022 – 

Certificada em 28/02/2022 – Valor R$ 482,96 

8. Nota Fiscal Nº 4214 – Prestador de Serviços – Think Brands 

Publicidade & Propaganda Ltda. – Data de Emissão – 21/02/2022 – 

Certificada em 22/02/2022 – Valor R$8.522,81 
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9. Nota Fiscal Nº 4214 – Prestador de Serviços – Think Brands 

Publicidade & Propaganda Ltda. – Data de Emissão – 21/02/2022 – 

Certificada em 28/02/2022 – Valor R$8.522,81 

10. Nota Fiscal Nº 4288 – Prestador de Serviços – Think Brands 

Publicidade & Propaganda Ltda. – Data de Emissão – 17/01/2022 – 

Certificada em 28/02/2022 - Valor R$2.137,10 

11. Nota de Sub-Empenho – Nº 1811-7/21 – Valor R$4.951,91 

12. Nota Fiscal Nº 4095 – Prestador de Serviços – Think Brands 

Publicidade & Propaganda Ltda. – Data de Emissão – 20/01/2022 – 

Certificada em 25/01/2022 – Valor R$994,00 

13. Nota Fiscal Nº 4095 – Prestador de Serviços – Think Brands 

Publicidade & Propaganda Ltda. – Data de Emissão – 20/01/2022 – 

Certificada em 28/02/2022 – Valor R$994,00 

14. Nota Fiscal Nº 4096 – Prestador de Serviços – Think Brands 

Publicidade & Propaganda Ltda. – Data de Emissão – 20/01/2022 – 

Certificada em 25/01/2022 – Valor R$3.957,91 

15. Nota Fiscal Nº 4096 – Prestador de Serviços – Think Brands 

Publicidade & Propaganda Ltda. – Data de Emissão – 20/01/2022 – 

Certificada em 28/02/2022 – Valor R$3.957,91 

16. Nota Fiscal Nº 4216 – Prestador de Serviços – Think Brands 

Publicidade & Propaganda Ltda. – Data de Emissão – 22/02/2022 – 

Certificada em 28/02/2022 – Valor R$1.363,65 

17. Nota Fiscal Nº 4092 – Prestador de Serviços – Think Brands 

Publicidade & Propaganda Ltda. – Data de Emissão – 18/01/2022 – 

Certificada em 28/02/2022 – Valor R$3.021,76 

18. Nota Fiscal Nº 4098 – Prestador de Serviços – Think Brands 

Publicidade & Propaganda Ltda. – Data de Emissão – 20/01/2022 – 

Certificada em 28/02/2022 – Valor R$343,65 

19. Nota Fiscal Nº 4098 – Prestador de Serviços – Think Brands 

Publicidade & Propaganda Ltda. – Data de Emissão – 20/01/2022 – 

Certificada em 01/03/2022 – Valor R$343,65 

20. Nota de Sub-Empenho – Nº 104-1/22 – Valor R$3.862,44 
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21. Nota Fiscal Nº 4097 – Prestador de Serviços – Think Brands 

Publicidade & Propaganda Ltda. – Data de Emissão – 20/01/2022 – 

Certificada em 25/01/22 – Valor R$3.862,44 

22. Nota Fiscal Nº 4097 – Prestador de Serviços – Think Brands 

Publicidade & Propaganda Ltda. – Data de Emissão – 20/01/2022 – 

Certificada em 28/02/22 – Valor R$3.862,44 

 
 

Embora tenha sido o explorado as divergências de documentos ao longo 

da coleta das provas testemunhais, e aqui ressalta-se que ficou comprovado que 

não houve o pagamento em duplicidade, apenas suposta tentativa de cobrança, 

como denominado pelos membros da CPI, não ficou comprovado, por outro lado, se 

as notas eram relativas a correções apontados pelo setor contábil e devolvidas à 

agência para reemissão das notas fiscais referente aos serviços prestados, uma vez 

que as notas possuem a mesma numeração, porém com datas de conferência 

diferentes, restando comprovado, conforme Ofício n. 58/2023-CPI (Evento n. 495), 

que as notas fiscais abaixo relacionadas, trata-se de documentos originais: 

 

• Nota Fiscal Nº 4211 – Prestador de Serviços – Think Brands 

Publicidade & Propaganda Ltda. – Data de Emissão – 21/02/2022 – 

Certificada em 28/02/2022 – Valor R$5.286,28 

• Nota Fiscal Nº 4212 – Prestador de Serviços – Think Brands 

Publicidade & Propaganda Ltda. – Data de Emissão – 21/02/2022 – 

Certificada em 28/02/2022 – Valor R$5.286,28 

• Nota Fiscal Nº 4213 – Prestador de Serviços – Think Brands 

Publicidade & Propaganda Ltda. – Data de Emissão – 21/02/2022 – 

Certificada em 28/02/2022 – Valor R$ 482,96 

• Nota Fiscal Nº 4214 – Prestador de Serviços – Think Brands 

Publicidade & Propaganda Ltda. – Data de Emissão – 21/02/2022 – 

Certificada em 28/02/2022 – Valor R$8.522,81 

• Nota Fiscal Nº 4288 – Prestador de Serviços – Think Brands 

Publicidade & Propaganda Ltda. – Data de Emissão – 17/01/2022 – 

Certificada em 28/02/2022  - Valor R$2.137,10 



715 
 

 

• Nota Fiscal Nº 4095 – Prestador de Serviços – Think Brands 

Publicidade & Propaganda Ltda. – Data de Emissão – 20/01/2022 – 

Certificada em 28/02/2022 – Valor R$994,00 

• Nota Fiscal Nº 4096 – Prestador de Serviços – Think Brands 

Publicidade & Propaganda Ltda. – Data de Emissão – 20/01/2022 – 

Certificada em 28/02/2022 – Valor R$3.957,91 

• Nota Fiscal Nº 4216 – Prestador de Serviços – Think Brands 

Publicidade & Propaganda Ltda. – Data de Emissão – 22/02/2022 – 

Certificada em 28/02/2022 – Valor R$1.363,65 

• Nota Fiscal Nº 4092 – Prestador de Serviços – Think Brands 

Publicidade & Propaganda Ltda. – Data de Emissão – 18/01/2022 – 

Certificada em 28/02/2022 – Valor R$3.021,76 

• Nota Fiscal Nº 4098 – Prestador de Serviços – Think Brands 

Publicidade & Propaganda Ltda. – Data de Emissão – 20/01/2022 – 

Certificada em 01/03/2022 – Valor R$343,65 

• Nota Fiscal Nº 4097 – Prestador de Serviços – Think Brands 

Publicidade & Propaganda Ltda. – Data de Emissão – 20/01/2022 – 

Certificada em 28/02/22 – Valor R$3.862,44 

 
 

Não obstante, as notas 4288, 4216 e 4092, não possuem cópias anexas ao 

processo, mas tão somente as vias originais. 

Contudo, ainda que a duplicidade das notas tenha sido esclarecida, a falta de 

controle pela gestora do contrato Ana Carolina Figur em dar por conferidas e 

encaminhar para pagamento, é traço que merece atenção e ser melhor explorado se 

o erro administrativo é ingerência do procedimento ou condutas dolosas para gerar 

prejuízo ao erário.  

Tocante aos documentos protocolados, embora questionado, a remessa das 

vias originais para os autos da CPI também não ficou comprovado, contudo, 

conforme se infere do Ofício/Samae n. 47/2023 (Evento n. 499), foi aberta uma 

sindicância interna junto a autarquia para apurar a responsabilidade. 

Sobre a veiculação de material de mídia em veículos de outras cidades da 

região do vale, que também foi objeto de investigação, ficou esclarecido que se deu 
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em razão do alcance dos veículos, ficando também esclarecido que na rádio de 

propriedade do ex-prefeito Antídio A. Lunelli, durante o seu mandato, houve uma 

determinação de não veiculação, para não se criar nenhum tipo de irregularidade. 

Outras denúncias que foi objeto de investigação no contrato de publicidade, 

foram os R$ 450,00 (quatrocentos e cinquenta reais) do caixinha. Segundo o e-mail 

juntado no Evento n. 394, em conversa com a funcionária Alessandra Stinghen, 

haveria o valor citado em posse da funcionária para pagamento de coffee break. 

Ainda segunda a funcionária, o valor era da agência deixado pela funcionária Ana 

Carolina Figur.  

Ao indagar todos os funcionários diretamente ligados ao caso, houve a 

negativa da existência desse caixinha. Em depoimento isolado, a funcionária 

Alessandra esclareceu que o dinheiro eram sobras da campanha alusivo ao “mês da 

água”. Contudo, compreende-se que cotação para coffee break não são serviços de 

competência da agência de publicidade. Da mesma forma, os pagamentos, ainda 

que para coffee break, precisam cumprir os mesmos ritos e procedimentos de 

pagamento dos demais serviços e produtos, não havendo justificativa, para a 

manutenção do valor em espécie na gaveta da autarquia, sendo necessária a 

apuração desse valor em específico, bem como se a mesma situação ocorreu em 

anos anteriores sob a gerência também da gestora do contrato Ana Carolina Figur. 

Por fim, a CPI apurou eventuais irregularidades na campanha da 

Schützenfest 2019. Segundo os relatos, em virtude da utilização do valor integral da 

dotação orçamentária no ano de 2019, o Samae, supostamente desenvolveu a 

campanha de apoio à Schützenfest, porém, realizou os empenhos e pagamentos 

somente após a renovação do contrato, ou seja, supostamente, realizou a 

campanha sem a previsão de dotação orçamentária. 

Embora compreenda que eventual prática não tenha causado prejuízo direto 

ao erário, tem-se que necessário se faz maior apuração acerca da inobservância do 

procedimento legal, uma vez que o contrato não tinha ainda sido renovado e os 

valores não estavam de forma clara dentro do orçamento vigente. 
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4.2.1.3 Do crime de ameaça 

 

Ainda, a CPI apurou a informação do suposto crime de ameaça praticado pelo 

Sr. Elias Arthur Raash, sócio-proprietário da empresa Think Brands contrato ex-

presidente do Samae, Gustavo Roweder. 

Contudo, embora compreenda as informações apuradas e constantes no 

documento de Evento n. 285, o mesmo documento em que consta o boletim de 

ocorrência, consta o seguinte encaminhamento da Delegacia de Polícia Civil: 

 

Durante as oitivas do Sr. Gustavo Roweder, a situação foi esclarecida e no 

mesmo depoimento a parte informou que não teve interesse em dar continuidade ao 

procedimento. Por oportuno, é importante salientar que o crime de ameaça se apura 

mediante ação penal pública condicionada, tendo já transcorrido o prazo para 

representação, não cabendo mais à CPI a apuração dos fatos. 

 

 

4.2.2 Das provas testemunhais 
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As testemunhas arroladas e convocadas referem-se à agentes políticos, 

servidores públicos em exercício e ex-servidores de natureza comissionada, que 

tiveram relação com o contrato, e particulares que participaram da comissão 

julgadora do processo licitatório ou fizeram veiculações da autarquia em seus 

veículos de comunicação. 

 

4.2.2.1 Hector Honório Santos Tomelim 

 

No dia 08/05/2023, foi ouvida a testemunha Hector Honório Santos 

Tomelim, funcionário do Samae, convocado por meio do Ofício n. 13/2023-CPI, 

devidamente compromissado. 

 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este iniciou os seus 

questionamentos, iniciando se a testemunha, em algum procedimento de auditoria 

ou procedimento interno, verificou ou apontou alguma irregularidade sobre o 

contrato, tendo a testemunha respondido: 

 

Testemunha: Na realidade, esse contrato eu nunca, que eu me 

lembre, eu nunca fiz auditoria do contrato em si, um breve período de 

tempo, em março e abril do ano passado eu fiquei responsável por 

pegar as notas fiscais de diversos contratos e lançar uma planilha 

que era utilizada para poder fazer os lançamentos de subempenho e 

empenhamento, desculpa, empenho e subempenhamento, o que 

acontece é que esse contrato por duas vezes foram passados notas 

fiscais e eu não identifiquei, não foi feito nenhum pagamento nada 

irregular em relação a esse contrato, não existe  

 

O Vereador Jeferson Cardozo pediu questões de ordem, para as 

perguntas serem mais específica, para fins de dar celeridade ato, tendo o Vereador 

Jonathan Reinke, apontado a necessidade de contextualização e este iniciou os 
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seus questionamentos, iniciando se a testemunha, em algum procedimento de 

auditoria ou procedimento interno, verificou ou apontou alguma irregularidade sobre 

o contrato, tendo a testemunha respondido (00:06:51): 

 

Testemunha: Bom, nunca foi feito nenhum pagamento irregular, a 

única coisa é fora do normal nesse contrato que eu percebi, é que 

havia como é que eu vou explicar haviam notas irregularmente, notas 

que já tinham sido pagas, notas que estavam fiscalmente estavam 

canceladas na Prefeitura, isso foi identificado por mim, em duas 

ocasiões e  já tinha sido identificado em várias ocasiões por outro 

funcionário também e não foram, não foi, isso foi devolvido a pessoa 

que gerenciava o contrato e foi, e foram, esse pagamento, esse 

ordenamento nunca aconteceu 

 

Vereador Jonathan Reinke: Perfeito então houve um pagamento mas 

ele voltou ao próprio público certo 

 

Testemunha: Não, não houve pagamento, o que aconteceu alguma, 

algumas ocasiões, é o seguinte uma nota fiscal já tinha sido paga foi 

enviada de novo para pagamento como se não tivesse sido, isso foi 

identificado duas ocasiões por mim e foi identificado pelo setor de 

contabilidade, então mas não chegou a acontecer e algumas notas 

também que estavam canceladas, foram enviados para pagamento e 

nós, não foi, não foi efetivado, porque eu detectei isso em outros 

ocasiões e a contabilidade também detectou, mas isso não chega a 

ser uma irregularidade, é um é uma coisa nem um ato falho 

 

Vereador Jonathan Reinke: É um erro administrativo? 

 

Testemunha: É, pode-se dizer isso 

 

Vereador Jonathan Reinke: E o que foi feito, desse ponto em diante, 

para não acontecer mais isso? 
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Testemunha: Olha, quando, não sei se é quando eu, eu peguei eu 

assumi isso logo no final da no finalzinho da gestão do Dr. Ademir, aí 

depois teve a entrada do, aquele que era o nosso Secretário de 

Planejamento, meu Deus, Bertoldi né, depois o Gustavo, quando o 

Gustavo assumiu que foi, o Bertoldi ficou duas semanas são duas ou 

três semanas se eu não me engano, ele pediu para implantar um, 

fazer todo esse controle desse sistema, então quando você lança 

hoje um documento para pagamento você associa a nota fiscal, se já 

existe aquela nota fiscal o sistema vai fala, vai te mostrar na hora, no 

ato, que aquele documento já foi lançado, então é virtualmente 

impossível cometer esse tipo de erro, antes era um controle manual 

então isso, e isso, é após o trabalho do gestor, do gestor e do fiscal 

do contrato 

 

Vereador Jonathan Reinke: Inclusive uma das perguntas aqui era 

justamente sobre após a saída do Presidente, então o Presidente 

Ademir né, quais foram as mudanças pelo Gustavo Roweder, 

Onésimo, hoje na gestão do Onésimo esse com essa maneira de se 

tratar, permanece da maneira permanece com para evitar com que 

aconteça esses pagamentos ali esse, apontamento que o senhor 

acabou de nos declarar certo, permanece da mesma maneira, 

corrigido? 

 

Testemunha: Sim foi corrigido e foi aprimorado inclusive hoje é hoje 

esse tipo de falha é quase, teria que ser muito esperto para poder, 

muito malandro para poder conseguir alguém fazer alguma coisa 

inadequada, seria muito difícil porque hoje os sistemas de controle 

são bem mais rígidos que na época 

 

Vereador Jonathan Reinke: Sobre o seu trabalho dentro da dentro da 

autarquia, existe algum apontamento mais específico que o senhor 

gostaria de explanar para nós, alguma coisa que a gente deveria ir 

mais a fundo para investigar nesse contrato de publicidade, algum 

apontamento específico? 
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Testemunha: Olha de uma maneira assim genérica é complicado 

como eu lhe expliquei eu só tratei dessas notas duas ocasiões me 

assustou de fato, porque era muitos erros não há coisa, não é uma 

situação normal, porque eu já recebi notas de outros contratos todos 

os contratos que passaram financiamento do BNDS passado todas 

as notas todos os documentos passaram por mim e eu nunca vi num 

único evento tanto tanto erro  

 

Vereador Jonathan Reinke: E foi só no contrato de publicidade? 

 

Testemunha: Só no contrato de publicidade, nos outros contratos as 

coisas e, óbvio que as pessoas cometem enganos, mas 

normalmente o engano ele era apontado, era corrigido, explicado, 

conversado e não se repetia 

 

Findado pelo Vereador Jonathan, foi passada a palavra ao Vereador 

Jeferson Cardozo para os seus questionamentos (00:11:51): 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu gostaria de saber em que ano que 

você ingressou no Samae no serviço de Samae como auditor né, 

esse é o teu cargo né? 

 

Testemunha: Perdão? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O seu, o seu concurso prestado é como 

auditor fiscal? 

 

Testemunha: Não, analista econômico financeiro 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Analista econômico financeiro, algumas, 

algumas vezes você fez auditoria no Samae 
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Testemunha: Sim foram requeridas eu fiz o procedimento 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, que ano tu entrou no Samae 

 

Testemunha: 15 de março de 2018 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, Hector, explica para nós como 

é chegava no finalmente para ocorrer o pagamento das notas fiscais, 

por quais pessoas passavam essas notas fiscais e as conferências 

para dizer ó tá tudo certo pode pagar? 

 

Testemunha: O senhor quer saber o fluxo padrão né? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Padrão 

 

Testemunha: Bom, você tem você tem obviamente fornecedor ele 

emite a nota fiscal em alguns casos de documentos similar, esse 

documento vai para o gestor do contrato 

 

Vereador Jeferson Cardozo: No caso do da publicidade quem que 

era o gestor do contrato, o senhor lembra? 

 

Testemunha: O que eu me lembre era o Ademir e o assessor de 

imprensa ou Ana, Ana Carolina que conferia essas notas 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ana, Ademir e quem mais que é o outro 

assessor? 

 

Testemunha:  O assessor de imprensa, tiveram vários assessores 

 

O Vereador Ronnie Lux pediu a palavra e esclareceu que foi anexado no 

processo da CPI um passo a passo dos procedimentos que são referentes aos 
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pagamentos das notas fiscais do contrato de publicidade, tendo o Vereador Jeferson 

Cardozo continuado (00:13:45): 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito o objetivo aqui Vereador Ronnie 

é realmente deixar registrado isso em vídeo né pela parte do servidor 

qual tá descrevendo as atividades e os nomes de cada cada um que 

passava essas notas tá perfeito, então era a Ana, o Ademir seria o 

gestor do contrato, seria um desses que faziam a conferência, 

perfeito? 

 

Testemunha: E o assessor de imprensa 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E o assessor de imprensa, depois que 

eles davam o chancelado nessas notas né de conferência, ia para 

qual setor? 

 

Testemunha: Setor de contabilidade onde era feito subempenho 

dessas notas 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Quem cuidava dessas notas 

especificamente setor contabilidade? 

 

Testemunha: Normalmente era a senhora Leonice Funk ou a 

eventualmente a Valmira, são elas que cuidam, cuidavam disso na 

época hoje a Leonice ela não tá mais não se encontra mais no setor 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito e posteriormente ia para, para o 

setor daí de empenho então para fazer o pagamento é isso? 

 

Testemunha: Na realidade o todo setor financeiro, contábil fica numa 

sala só, então era feito esse empenho né esse empenho era 

passado teria que ser passado de volta para o Diretor-Presidente  
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Vereador Jeferson Cardozo: Era passado por duas vezes, então ele 

conferia  

 

Testemunha: Nesse caso da, nesse contrato, essa nota 

eventualmente ia com ele e é para ele, normalmente ou um assessor 

que era o normal era o assessor, aí isso ia para ordenamento do 

empenho, esse empenho era passado de volta para ele que ele tinha 

que assinar 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Quem cuidava do empenho? 

 

Testemunha: A Valmira ou a Leonice 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Leonice também no setor contabilidade 

 

Testemunha: Elas é que fazem esse ordenamento, depois, isso 

voltava para o tesoureiro, que no caso o Thiago Martins, que 

ordenava o pagamento, lançava ele no banco e a partir o depois o 

pagamento ele tinha que ser assinado digitalmente pelo, por pelo 

menos dois diretores 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Que no caso? 

 

Testemunha: Aí dependia do dia podia ser qualquer podia ser tanto o 

Diretor-Presidente, Diretor administrativo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Quem com mais frequência assinava 

essas notas de publicidade no caso? 

 

Testemunha: Os pagamentos? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: é 
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Testemunha: Difícil falar isso porque os pagamentos não eram feitos 

o pagamento da publicidade, era os pagamentos do dia 

 

Vereador Jeferson Cardozo: perfeito 

 

Testemunha: Não existiam ordenamento para isso ou para aquele 

fornecedor 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então nesse trâmite aqui a gente vê que 

não passa então por você essa, esses empenhos, esses 

pagamentos, só em casos específico quanto era chamado para 

auditar? 

 

Testemunha: Nesse caso sim, os únicos pagamentos passavam na 

minha mão eram os contratos, contratos do BNDES e se eu não me 

engano final de março até final de abril aí essas notas todas 

passaram, a passar todas para mim fazer o planilhamento para ir 

para, para o setor pro setor responsável pela empenho, que era uma 

atividade feita pelos gestor e fiscal dos contratos 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, no caso do das notas de 

publicidade no caso desse contrato publicidade, porque tu havia 

mencionado Vereador Jonathan em duas vezes tu fez a conferência 

e constatou erros né sim por que que tu fez essas duas vezes essas 

conferências foi por alguém te chamou para fazer que algo deu 

errado 

 

Testemunha: Porque na realidade o Dr. Ademir ele me designou para 

fazer isso de todas as notas, todas as notas do Samae e no meio 

delas e no meio dessa, estava estavam essas notas e nessas, 

nessas nas duas ocasiões eu localizei erros em grande quantidade  
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Vereador Jeferson Cardozo: E com que intervalo de tempo se deu 

isso, tu fez é que mês e ano tu fez uma conferência e que mês e ano 

que fez de novo? 

 

Testemunha: No começo posso estar enganado na data exata, mas 

foi se eu não me engano começo de março e depois, de 2022, e isso 

foi até eu cuidei das notas até meados de abril que aí começou a 

fazer um processo fazer via, onde os gestores, fiscais faziam via 

sistema 

 

Vereador Jeferson Cardozo: perfeito 

 

Testemunha: E nesse, nesse intervalo teve esse grupo de notas e 

teve mais uma ou duas depois, agora confesso que assim de cabeça 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não lembra mas as duas vezes foram 

feitas no ano 2022, essas duas conferências 

 

Testemunha: Março de 2022 no máximo em abril  

 

Vereador Jeferson Cardozo: E essa gama de conferência barcou de 

que ano até qual ano que tu pegou notas  

 

Testemunha: Era as notas daquela época 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Só daquela época? 

 

Testemunha: Só daquela época, não era uma auditoria era um 

procedimento do dia a dia  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Fiscalização 

 

Testemunha: Dia a dia 
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Vereador Jeferson Cardozo: Hector, é os erros tu apontou para o 

Vereador Jonathan que os erros a maioria era notas em duplicidades 

é isso? 

 

Testemunha: Isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tentativas de pagamento notas em 

duplicidade a pergunta é essas tentativas de pagamento era antes ou 

depois da conferência do Presidente, é do gestor de contrato e do 

tesoureiro? 

 

Testemunha: O tesoureiro é uma das últimas etapas 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Quando você pegou fiscalização já tinha 

passado por quais etapas 

 

Já assinatura do responsável pelo contrato 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Que seria o presidente da autarquia, 

certo?  

 

Teria que checar nas notas saber quem assinou 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, a gente tem as notas ali, nós 

requisitamos ao Samae e consta a assinatura do Presidente e da 

Ana nessas notas, então, significa que eles conferiram 

 

Sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, Hector, além dessas questões 

de pagamentos em duplicidade, nós também verificamos que 

também existiam valores finais maiores do que existia na descrição 

do serviço, por exemplo, como vamosu precisar aqui, algumas notas 

que não me vem agora à cabeça o número delas, mas sim, os 
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valores, por exemplo, de 28 mil reais que, na verdade, o serviço 

prestado dava 23, tu chegou a pegar alguma coisa nesse sentido, 

também, divergência de valores em que estava na descrição de 

serviço com o valor objetivo da nota? 

 

Testemunha: Olha, eu acho, nesse sentido, pode ser um erro de 

interpretação porque é pelo que o senhor tá falando, dá uma 

diferença de 20%, né? Esses 20% são, não me engano, é a 

comissão da agência, então, o fornecedor original cobrava um valor, 

e a agência cobrava um valor maior, pelo valor que o senhor tá 

falando, eu acho que é isso, eu não me lembro de ter visto isso, vi 

um documento falando uma coisa e ser cobrado outra, se tinha 

horas, tinha hora que realmente ia ter confuso mesmo, sem 

entender, isso era difícil de compreender na hora, que é difícil, mas, 

sei lá, várias vezes, conseguia entender este tipo de erro eu não vi 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É possível que antes da tua conferência 

de março de 2022, desde o período que essa empresa de 

publicidade presta serviço, possa ter ocorrido algum pagamento, no 

caso, em notas em duplicidade ou coisas nesse sentido? 

 

[Hector Honório] Eu acho muito improvável, porque o pessoal da 

contabilidade que mexe com isso é muito chato, se eu sou, se eu sou 

chato, a Valmira e Leonice, elas são 100 vezes mais chatas que eu 

para checar as coisas, então, acho muito improvável, agora, 

improvável não é impossível. Seria muito difícil passar alguma coisa 

errada por elas 

 

Vereador Jeferson Cardozo: A quem que vocês se reportavam 

quando encontrava esses erros? 

 

Eu tinha me reportar para o Diretor-Presidente 
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Vereador Jeferson Cardozo: E o que ele falava a respeito desses 

exageros e erros e insistência de erros? 

 

Eu confesso que esse problema específico bateu na minha mão, eu 

não sabia o que fazer com ele e só reportei formalmente depois que 

foi feita a troca da diretoria, eu não tinha o que fazer 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas tu chegou informalmente a 

conversar com o presidente Ademir Isidoro na época? Não cheguei a 

conversar com ele, não. As meninas 

 

Não tive oportunidade, até tentei, mas não tive oportunidade, e logo 

depois que eu tenho que ter o problema, tô falando aí de dias, 

aconteceu a saída dele da autarquia, inclusive, para mim, foi assim, 

eu cheguei para trabalhar lá e fiquei sabendo ali na hora que tinha 

acontecido 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quando o senhor fala que não teve 

oportunidade de falar para ele, você falou também eu tentei mas não 

consegui falar com ele, qual foi essa tentativa de falar com ele? 

 

Testemunha: Tentativa de conseguir entrar na sala dele, poder 

conversar, até oportunidade um tempo para explicar isso 

 

Vereador Jonathan Reinke: Para gestora do contrato o senhor não se 

passou? 

 

Testemunha: Devolvemos, devolvemos as notas e pedimos 

 

Vereador Jonathan Reinke: É que ficou confuso, porque pra mim o 

senhor justamente o respondeu isso e a resposta para o vereador 

Jefferson, ficou como se não tivesse reportado essa informação a 

ninguém 
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Testemunha: Ela recebeu todos os documentos, ele ia mostrar, nós 

aqui, não pode ser pago 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas você tentou marcar uma reunião 

com o presidente do Samae 

 

Testemunha; Não diria uma reunião, é uma conversa  

 

Vereador Jeferson Cardozo: E não foi recebido por ele? 

 

Testemunha: Mas eu confesso, no caso do Ademir foi muito, o 

espaço, olha, eu devo ter pego feito preparado relatório com os 

dados de tudo, entre eu determinado isso e ter acontecido saída 

dele, eu acho que deu dois dias, então foi muito e naquela na 

véspera da saída dele, ele estava muito, como é que eu diria, ele 

tava nervoso, não tinha condição, não se mostrava receptivo a 

conversar, depois, eu peguei, passei o assunto aí um pouco mais 

tempo passou o assunto pro Bertoldi ele me orientou, olha, vai entrar 

uma pessoa no meu lugar, você passa para ele 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito. E a Leonice e a Valmiria, elas 

eram mais corriqueiras porque tu pegou esses erros e pagamentos 

em março de 2022, as ela já devem ter pego anteriormente, é isso 

né, já que era algo corriqueiro e continuo 

 

Testemunha: Só queria fazer uma correção Vereador, não é erro de 

pagamento, é erro de lançamento que o pagamento não chegou a 

acontecer 

 

Vereador Jeferson Cardozo: De tentativas, vamos botar assim, de 

pagamento, porque se vocês não barrassem o pagamento teria 

acontecido. A Leonice e a Valmira, elas chegaram a informar para o 

senhor se reportar esses problemas a outras pessoas na tentativa de 

correção, alguma coisa nesse sentido? 
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Testemunha: Olha, como a gente trabalha na mesma sala, 

principalmente quem conferia isso, as pessoas conferem quando 

chegava essas notas, se sentiam um estresse do semblante da 

pessoa, e eu lembro que era bem, era um momento estressante, 

cansativo para elas que ela sempre tinha que pegar e ficar pegar as 

documentações, ficar conferindo, devolver, e voltava, duas, três 

vezes, sempre 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não me entra na cabeça essa facilidade 

que tinham eles de errar é para você, como auditor, né, por já ter 

experiência de trabalho junto ao Samae, isso não seria uma 

maldade, ó, vou lançar em duplicidade, vai que passa 

 

Testemunha: Olha, eu, como auditor, eu não posso julgar a intenção 

de ninguém, o que eu posso fazer é relatar fatos, um fato que se 

repete muitas vezes, ele tem que ser feito, teria que ser feito alguma 

correção, alguma mudança nas pessoas, ou um treinamento, uma 

conversa, um treinamento, e se persistir, aí daí o gestor teria que 

tomar algum outro tipo de providência, mas o princípio que a gente 

tem, em qualquer processo de auditoria, principalmente processos de 

qualidade, é não demonizar as pessoas, identificar o problema e ver 

o que que tá a falha estrutural está causando aquilo, tanto que uma 

das coisas que foi feita depois é que a maioria dos gestores fiscais 

de contrato passaram por processo de treinamento. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Esse depois, tu se refere em qual 

episódio? 

 

Testemunha: Depois que eu falo é, depois, depois do tumulto da 

saída do Ademir, o período que o Bertoldi ficou, que foi muito curto, 

aí depois começou a tomar providência para fazer uma nova fase de 

treinamento  
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Vereador Jeferson Cardozo: Então a correção só ocorreu após a 

saída de Ademir Izidoro, antes não existia 

 

Testemunha: Que eu conheço sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E ele, tu não lembra de nenhum desses 

nomes que passavam pelas conferências, o Ademir, Presidente 

então, é do Samae, ter chamado, ter instaurado um procedimento 

administrativo ou nesse quesito dos excessivos erros ou ter dito pelo 

menos assim, escuta, você, como você pontuou, né, vai ter que 

passar por um curso, você tá meio defasado aqui, tu não tá 

conseguindo captar mais a tecnologia de lançamento e a gente quer 

tentar lhe ajudar, nunca aconteceu isso, não é? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu consegue mais ou menos de 

escrever quantas notas você é constatou de erro, não precisa falar 

os números das notas, mas quantas que tu mais com mais ou menos 

conseguiu apurar naquele período de março de 2023 e que você fez 

essa auditoria e se você conseguiria mais ou menos se aproximar 

dos valores que daria aos cofres públicos caso não tivesse sido 

barrado esses pagamentos? 

 

Testemunha: Olha, o número de notas deve ser na casa de duas 

dezenas, ou um pouco mais, um pouco menos, se eu fosse chutar, 

falaria que eram 22, os valores, devemos estar falando de alguma 

coisa na ordem de grandeza aí, uns entre um número entre 20 e 30 

mil reais, eu calculo, eu tô chutando, teria que ler os documentos 

para falar isso com precisão, mas não é difícil, isso tudo está 

registrado 
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Vereador Jeferson Cardozo: Hector, tu chegou a presenciar alguma 

antecipação de serviço antes da licitação da empresa de publicidade, 

da agência de publicidade? 

 

Testemunha: Como assim antecipação? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Por exemplo, eles anteciparem serviço 

antes de fazerem ou renovação do contrato de publicidade que se 

dava em meados de dezembro, janeiro né, ou é nesse quesito, se 

eles tiveram, se eles tiveram alguma antecipação de serviço, 

acreditando que pagaria depois? 

 

Testemunha: Não, não conheço isso, não tenho acesso à essa 

informação 

 

Antes do Vereador Jeferson Cardozo passar a palavra ao Presidente da 

CPI, pediu o registro da fala (00:30:31): 

 

Eu fico entristecido com a autarquia, na gerência de Ademir Izidoro, 

na Presidência de Ademir Izidoro, de contatar erros  grotescos dessa 

natureza, a qual ele chancelava sua assinatura, onde dizia ‘eu 

conferi’, não bastava só ele ter assinado Presidente, também existia 

a assinatura do lado dessa moça que era a Ana, assinando e 

dizendo que conferiram, chegando ao ponto de ter que pessoa 

comprometidas de verdade com a autarquia ter que achar esse 

problemas, e quando narrado os problemas sequer fica vermelho, 

dizendo escuta tá errado isso aqui, a tá, dá aqui que a gente arruma, 

mas sequer ficam vermelho, se quer acha um problema par 

realmente apurar, investigar e tentar sanar esses vícios, porque eles 

viviam acontecendo, então realmente é triste e lamentável o 

esquema se dava nessa autarquia 
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O Presidente da CPI, Vereador Osmair Gadotti, também pediu a fala para 

os seus questionamentos (00:31:53),  

 

Vereador Osmair Gadotti: O senhor identificou em quantas notas, 

esses erros, e que tipo de erros aconteciam normalmente com essas 

notas? 

 

Testemunha: Como eu falei antes, creio que foram 22 notas que 

passaram na minha mão, pode ter sido um pouco mais, um pouco 

menos, os erros eram basicamente notas que já tinham sido pagas 

sendo apresentadas para pagamento de novo e notas que estavam 

canceladas, porque as notas são notas de serviço, elas são 

cadastradas na Prefeitura, e a gente tinha que ir lá e conferir no site 

da Prefeitura se aquelas notas não estavam canceladas, e várias 

notas canceladas tinham sido colocadas 

 

Vereador Osmair Gadotti: Isso passava pelo crivo da contabilidade 

antes de ser assinado para possível pagamento? 

 

Testemunha: Não, na realidade, o gestor, como é que funciona todo 

o contrato, o gestor fiscal primeiro a receber a nota fiscal, ele pega e 

recebe isso, ele assina, ele assina, tem um carimbo específico, 

dizendo que ele viu aquela nota, dizendo que aquele serviço foi 

entregue e tá conforme aquilo, aí sim, era passado para o setor de 

contabilidade. 

 

Vereador Osmair Gadotti: Certo. Eu só gostaria de fazer outra 

pergunta, e onde é que ficam guardadas ou armazenadas essas 

notas fiscais, quando é efetuado o pagamento, vai para um arquivo: 

 

Testemunha: Elas têm um registro eletrônico, não é um 

escaneamento, os pagamentos todos no sistema BETA, e as cópias 

dos documentos e os originais ficam todos guardados na 
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contabilidade, a medida que o tempo vai andando, você vai para o 

arquivo morto, fica lá ETE Água Verde 

 

Vereador Osmair Gadotti: Certo. Só gostaria de lembrar, a gente está 

falando aqui de uma, de depoimentos, aquilo que estamos 

investigando, não tentativa de pagamentos, vamos também tratar a 

tentativa de cobrança, porque nós estamos imputando à autarquia 

um julgamento prévio, então tentativa de cobrança pode ser o 

julgamento do emitente da nota fiscal também, né, vamos lembrar 

desse detalhe. 

 

Findada as observações, foi passa a palavra ao Vereador Rodrigo 

Livramento (00:34:20). 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor mencionou que além de 

você, outros seriam identificados nessas tentativas de pagamento de 

cobrança antes de efetivamente serem efetuadas, o senhor sabe 

dizer quem foi que identificou isso, além do senhor? 

 

Testemunha: Sim, as pessoas cuidavam do subempenhamento eram 

a Leonice e Valmira 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Certo? Então as duas também 

identificaram isso, assim como o senhor 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Se essas tentativas não fossem 

identificadas, o que aconteceria? Qual seria o próximo passo? 

 

Testemunha: Seria o pagamento, desculpa seria mando para o 

subempenho para o Diretor-Presidente e, na sequência, seria feito o 
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ordenamento do banco e teria assinatura eletrônica, transferência 

dos recursos 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor acredita que, mantido esse  

subempenho, para o Diretor-Presidente conseguiria identificar essas 

irregularidades? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ainda na época, antes do sistema que 

o Gustavo implementou, impedindo a continuidade do erro, o sistema 

existente, ainda que manual, conseguia identificar o pagamento em 

duplicidade? 

 

Testemunha: Olha, era como o senhor falou, era um sistema manual, 

era uma planilha eletrônica, existe, está lá guardada até hoje, exigiria 

um grau de habilidade muito bom de quem estivesse operando para 

poder identificar isso, e confesso que é difícil, ali, seria não seria fácil 

perceber isso, poderia passar, com certeza, passaria 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor disse que se assustou com 

os muitos erros dessas notas do contrato de publicidade, quem que 

seria o responsável por emitir essas notas em duplicidade 

 

Testemunha: A agência de publicidade 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Foi dolo ou culpa? 

 

Testemunha: Olha, vamos entrar no campo subjetivo, né, pelo que 

eu vi, pelo que eu percebi, era muito desorganizado 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E foi feita alguma tentativa por parte 

da autarquia de alertá-los dessa desorganização da agência 
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Testemunha: Não sei porque, eu não lidava com a quando a gente 

está na função, com exercia, a gente não lidava, não tinha saído com 

fornecedor, num relacionamento, nem sei quem é 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E quem que se relacionava com essa 

gente 

 

Testemunha: O gestor e o fiscal do contrato, que é que era o caso 

nesse contrato específico, era o Diretor-Presidente, o assessor que 

era Ana Carolina, o assessor de gestão e, eventualmente, e com 

certeza, o assessor de imprensa, de comunicação 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E lhe perguntou, o senhor fez algum 

alerta para esses responsáveis da desorganização, das falhas da 

agência, vamos supor que são apenas falhas da agência, com 

relação a essas notas fiscais ou outros trâmites?  

 

Testemunha: Fiz para a Ana Carolina 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Certo, o senhor tem conhecimento se 

a Leonice ou Valmira também fizeram algum apontamento com 

relação a essas falhas para alguns dos gestores do contrato, desses 

três que o senhor acabou de mencionar? 

 

Testemunha: Nunca vi, mas acredito que sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Elas chegaram a confirmar ou 

mencionar? 

 

Testemunha: Tinha que acontecer porque você viu, eu tinha que 

devolver, olha esse documento aqui, tá errado, o que que você quer 

que faça com isso aqui 
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Vereador Rodrigo Livramento: Ok, então o senhor pode afirmar que 

os gestores do contrato tinham ciência da desorganização, pelo 

menos no mínimo da falha da agência em fazer esses erros, né 

 

Testemunha: Na horas que os erros eram identificados, era 

devolvido, eles recebiam a devolução daqueles documentos 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor sabe de alguma ação que 

eles fizeram para mitigar ou para alertar a empresa responsável pela 

emissão dessas notas? 

 

Testemunha: Não, como eu falei, eu não lidava com a empresa, não 

entrava nesse ponto 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ainda que o senhor não lidasse 

diretamente com a empresa, o senhor foi alertado, tem ciência de 

alguma notificação que a autarquia tem feito por essa empresa, 

presumindo que é natural que a autarquia notifique uma empresa em 

caso de irregularidade, como é uma emissão de notas em 

duplicidade? 

 

Testemunha: Olha, eu desconheço, se houve, se existe, alguma 

notificação, ela vai estar em algum registro, isso tem, isso existe no 

sistema, meta existe um controle para essas coisas e se tiver algum 

ofício, algum e-mail é questão de localizar 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Como auditor de contratos que o 

senhor é, dentro da autarquia e conhecedor das leis que regem a 

licitação pública, era de se esperar que o Samae fizesse uma 

notificação, alertasse a empresa das irregularidades que eram 

cometidas 

 

Testemunha: Só fazer uma correção novamente, Vereador, eu não 

sou auditor, eu sou Analista Econômico-Financeiro 
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Vereador Rodrigo Livramento: Ainda que faça auditorias 

 

Testemunha: Eventualmente, eu faço auditoria quando requisitado, 

eu entendo que quando há um erro eventual, como já podia 

acontecer, eu mesmo já passei por isso, você pega, liga e pede 

explicação para a pessoa que tá acontecendo, e normalmente o 

assunto se resolve ali, não se repete, quando ele se torna acontece 

mais de uma vez, chega uma hora que você tem que pegar e fazer 

de maneira formal, né, se tem que pegar ele ou mandar um e-mail, 

mandar o ofício e inclusive, se existia continuidade do problema, 

você pode ser obrigado, inclusive, a suspender o contrato, mas 

sendo objetivo, nesse contrato, eu não vi nada, já vi isso acontecer 

em algumas situações 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Em outros contratos então você viu o 

Samae  notificando empresas que fizeram atos falhos? 

 

Testemunha: Sim sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Nesse contrato, o senhor não viu? 

 

Testemunha: Nesse não, nunca vi 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ana e Ademir Izidoro assinaram as 

notas fiscais duplicadas, correto? 

 

Testemunha: Teria que ver as notas para saber com certeza, mas é 

bem provável que um dos dois tivesse assinado 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Era de se esperar deles, eles eram 

responsáveis por analisar a propriedade da nota fiscal, ser paga ou 

não? 
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Testemunha: Olha, na questão de duplicidade, eu acho que aí é o 

que pode acontecer, a simples situação onde você acreditar que a 

pessoa tá fazendo a coisa correta e tomar como verdade, o que eu 

tenho certeza é que eles teriam que checar, eles teriam que saber 

sempre, esse serviço realmente foi entregue, foi feito, porque quem 

demandava esse serviço era sempre uma das três pessoas, então 

elas teriam que checar se aquilo foi realmente prestado 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você tocou um ponto interessante, se 

o serviço foi prestado, se foi feito, dentro do seu conhecimento, é 

possível a contratação de qualquer serviço por parte da autarquia de 

maneira verbal? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: De que forma deve se proceder um 

contrato entre uma autarquia e uma empresa privada? 

 

Testemunha: Tem que ser feito, tem que ser formal, não tem como 

fazer isso sem instrumento formal pode ser para comprar um sei lá 

um bico de um bico de câmara de pneu você tem que pegar e fazer 

uma solicitação de compra tem que registrar esse sistema aí a diga-

se de passagem é um trabalho chato 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E no caso de renovação de contrato o 

procedimento é o mesmo? 

 

Testemunha: Se o contrato para ser renovado ele tem que passar ele 

tem que ser feito uma manifestação pelo gestor do contrato ele tem 

que requerer isso no setor jurídico que vai verificar se todas as 

condições estão são atendidas, em conjunto com setor de compras 

que confere toda, toda situação porque os contratos eles não podem 

ser renovados em definidamente existem prazos máximos de acordo 

com a natureza do contrato e obviamente o outro lado também tem 



741 
 

 

que ter essa intenção né não é uma coisa automática, é uma existe, 

existe todos todo um trabalho institucional para que isso aconteça 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É possível a contratação de um 

serviço e posteriormente a contratação ser emitido empenho e a 

liquidação? 

 

Testemunha: Como que a pergunta 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É possível a contratação de um 

serviço sendo que o empenho e a liquidação desse é feito após a 

contratação do serviço? 

 

Testemunha: Vamos lá. A contratação que o senhor fala é assinatura 

de contrato? 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Vamos supor que o contrato é 

assinado, ainda que verbalmente 

 

Testemunha: Não existe contrato verbal 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não existe contrato verbal, o senhor 

está afirmando categoricamente 

 

Testemunha: Tem que existir, por mais, segundo a Lei 8.666, até 17, 

eu não lembro o número exato, mas até 17 mil reais você pode fazer 

compra direta, o que é compra direta, você tem que pegar três 

orçamentos de empresas fornecedoras idôneas, a menos sejam 

casos de dispensa de licitação, tem que fazer um processo de 

compras disso, isso passa pelo setor de compras, não é, ah, o cara 

lá de frotas vai pegar e contratar uma compra de um, um bico de 

uma câmera, ele não faz isso, tem que passar pelo setor de 

compras, isso fica registrado lá e depois que isso é processado pelo 

setor de compras, que pode ser uma compra direta ou pode ser um 
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contrato, aí sim, vai ser emitido a autorização de fornecimento, 

depois que a autorização de fornecimento é emitida, aí que acontece 

o empenho 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E após o empenho a liquidação 

 

Testemunha: Não, aí o empenho pode ser um empenho tipo 

ordinário que, por exemplo, eu comprei uma, comprei uma cadeira, 

né. vou comprar uma cadeira, eu só emitir uma nota, só empenho, o 

empenho, você já faz a liquidação na sequência que só acontece o 

evento, agora, você tem um contrato de obra que vai durar um ano, 

você vai ter um empenho, vai ter vários subempenhos e vão 

acontecer as liquidações, depois, liquidação é que é feito o 

pagamento, não sei se, é bem chatinha essa parte 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor tem ciência, se o Samae 

realizou campanha de publicidade na Schützenfest de 2019? 

 

Testemunha: Não faço a mínima ideia, nunca me atentei para este 

tipo de situação 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É possível que a renovação de 

contrato entre a Samae e a agência de publicidade tenha acontecido 

após a execução de serviço da agência pro Samae? 

 

Testemunha: Como assim?  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Digamos que eu renovo o contrato 

com você de serviços que você já tenha prestado anteriormente a 

renovação do contrato, que estejam atrelados, essa renovação é 

possível legalmente falando, legalmente 
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Testemunha: Legalmente? Olha, no meu ponto de vista, isso é uma 

situação que não pode acontecer, pode, não tem como acontecer, 

isso é fora de propósito. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Alguém alguma vez já lhe pressionou 

para fazer vista grossa ou não resolver algum problema dentro do 

Samae? 

 

Testemunha: Como é a pergunta? 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Alguém já me pressionou alguma vez 

para fazer vista grossa ou não resolver algum problema dentro do 

Samae? 

 

Testemunha: Não, nunca ninguém fez diretamente 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O que seria esse diretamente? O que 

a gente pode entender como indiretamente? 

 

Testemunha: Diretamente é o seguinte: falar ou escrever, né, acho 

que ninguém fez, acho que seria meio demais, agora, existe isso, 

existe, como é que a gente quer dizer, gentilezas, que as pessoas 

podem conceder ou não, no meu caso, eu nunca pedi nada e 

também nunca concordaria, e acho muito difícil, pelo histórico das 

pessoas lá, eu acho muito difícil isso acontecer, os funcionários em 

geral lá no Samae, a grande maioria é muito comprometida com o 

trabalho 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O senhor se reportou bem aos 

funcionários, e os comissionados? 

 

Testemunha: Bom comissionado já é uma situação diferente né 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Existia gentileza com eles? 
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Testemunha: Perdão 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Existia a gentileza com eles, o senhor 

presenciou algo nesse sentido? 

 

Testemunha: No sentido de que quem escolhe o que o comissionado 

é alguém da direção, isso é um agraciamento, né, agora, o motivo 

para isso eu desconheço 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Qualquer o critério para escolha dos 

cargos em comissão e de FG dentro do Samae? 

 

Testemunha: Eu não sei, eu nunca fui consultado para isso e nunca 

me questionaram sobre isso, então não sei dizer qual o critério 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Na percepção dos funcionários do 

Samae, os funcionários de carreira, qual que era o critério utilizado 

para escolha de uma FG ou de cargo em comissão? 

 

Testemunha: Olha, é uma coisa é uma pergunta muito subjetiva e 

capciosa, a única coisa que eu diria é o seguinte: é você vai escolher 

quem você tem proximidade, agora, isso por si só não é uma coisa 

problemática, eu não escolheria alguém que eu não conheço ou que 

eu não tenha confiança, né, que são coisas, principalmente a 

confiança, a coisa tem que ser construída, agora, é muito 

complicado, eu nunca vi, eu não conheço os critérios, nunca vi um 

documento, alguma coisa dizendo como é que é feito, como que se 

era feito 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você tem conhecimento de algum 

procedimento ou protocolos de fiscalização sobre o trabalho dos 

comissionados ou dos FG’s? 
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Testemunhas: Deles específico não, existem genéricos, existe para 

todos 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor tem conhecimento, nós 

recebemos algumas denúncias sobre uma caixinha de recurso 

financeiros que existiam no segundo piso do Samae, o senhor tem 

conhecimento se ouviu falar a respeito? 

 

Testemunha: Como que é? 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Nós, nós, veio a informação para nós 

que existia uma caixinha de recursos financeiros em espécie no 

segundo piso do Samae, chegou ao seu conhecimento a existência 

dessa caixinha? 

 

Testemunha: Segundo Piso? 

 

Vereador Rodrigo Livramento: No segundo andar do Samae ficava 

uma caixa, chegou ao nosso conhecimento essa informação, uma 

caixinha que continha recursos? 

 

Testemunha: Segundo andar, tá entendi 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor tem conhecimento, chegou 

até você, a existência desses recursos financeiros em espécie? 

 

Testemunha: Olha, eu já ouvi falar disso, mas aquela coisa assim, 

conversa de corredor, eu nunca vi isso na minha frente, certo? 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Se o senhor tomasse conhecimento 

de que de fato é verdade, é possível uma autarquia realizar 

pagamentos em espécie? 
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Testemunha: Olha, ela, a autarquia até pode fazer pagamento em 

espécie, isso não seria inadequado, inadequado é isso não existir um 

processo de contratação, processo de compra, e não existe um 

ordenamento contábil disso 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E dentro dos seus conhecimentos, em 

algum momento, os recursos dessa caixinha passaram pelo setor 

contábil? 

 

Testemunha: Como eu lhe falei, só ouvi lendas de que existia isso, 

mas nunca vi, mas cm certeza não passaria, porque todos os 

pagamentos contábeis são via processo bancário, eventualmente, 

muito eventualmente é feito algum pagamento em cheque, mas é 

muito eventual   

 

Vereador Rodrigo Livramento: E além de ter ouvido falar da 

existência dessa caixinha, o que o senhor ouviu sobre como 

funcionava a caixinha? 

 

Testemunha: Muito pouco 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor tá desconfortável em falar 

Hector? 

 

Testemunha: É uma situação assim, porque quando a gente fala uma 

coisa, a gente tem que provar, e zum zum é um negócio meio 

complicado, eu confesso que o senhor que é complicado agora, eu 

também nunca vi, tá muito difícil, existe também, existe o fato, existe 

a fofoca, né, aí a gente eu já estaria entrando no lado da fofoca 

 

Findado os questionamentos pelo Vereador Rodrigo, o Presidente da CPI, 

Vereador Osmair Gadotti tomou a palavra e fez as suas considerações (00:52:39): 
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Vereador Osmair Gadotti: Vereador Livramento, gostaria que você 

citou essa caixinha, seria interessante essa pessoa que fez a 

denúncia poder comprovar isso aqui em depoimento também, 

conosco é interessante, é porque já ouvi em vários depoimentos 

essas perguntas a respeito dessa caixinha, eu também gostaria, 

confesso que estou surpreso e tô curioso demais sobre essa 

caixinha, gostaria que você apontasse essa pessoa que fez essa 

observação, vamos dizer assim, essa denúncia e trouxesse pra 

gente fazer esse questionamento também 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Presidente, na verdade pra mim não é 

surpresa porque todo servidor público fala para nós a respeito dessa 

caixinha, sabe 

 

Vereador Osmair Gadotti: Entendo, entendo, seria interessante então 

trazer essa pessoa para realmente comprovar isso, pra gente provar 

e comprovar isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O próprio servidor Hector sente esse 

desconforto porque não consegue comprovar, mas já ouviu falar nos 

corredores sobre a caixinha de pagamento de fornecedor. Eu 

gostaria de saber a respeito e, especificamente, tem uma nota 4079 

que foi enviada para processamento com atraso maior que o mês, é 

isso gerando uma multa e juros em favor do Município contra a 

autarquia, era comum os pagamentos do Samae fazerem em atraso, 

pagar multa e juros? Nesse quesito, sabe algo a respeito disso? 

 

Testemunha: Bom, a nota não sei que nota que o senhor tá falando, 

mas o Samae não paga nada em atraso, teria que ver a nota, quando 

há um pagamento em atraso, normalmente o que acontece é o 

responsável pela nota, porque para uma nota ser paga com atraso, 

ela tem na realidade é assim, só para esclarecer 
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Vereador Jeferson Cardozo: Mas não é só tentar pontuar de repente, 

vem à memória, né, existem, assim erros em ordenamentos de 

despesa de contrato 310/2017, né, aí tem toda uma instrução aqui 

em algo que foi protocolado com a gente e tem 

 

Testemunha: Que contrato que é esse? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: 310/2017, daí vem uma carta, em 21/02 

foi passada a incumbência de preencher planilha de controle, queres 

que leve até o senhor: 

 

Testemunha: Por favor 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Peço um minutinho Presidente 

 

Testemunha: Ah, tá, se existiu, se existiu, desculpe, se a nota foi 

paga com atraso, foi, mas normalmente, normalmente, o responsável 

pelo contrato paga essa despesa 

 

Vereador Ronnie Lux: Fazer uma breve colocação aqui, pelo que eu 

entendi, o que está escrito aqui está dizendo que a nota fiscal tal foi 

enviada para processamento com atraso maior que um mês, gera 

pagamento de multa e juros em favor do Município e autarquia, aqui 

tá falando quem escreveu esse relatório aqui tá dizendo que no caso 

da Samae, atrasado o pagamento para o fornecedor, ela paga juros 

para Prefeitura? Não tem cabimento! 

 

Testemunha: Não que ela pague juros para Prefeitura da nota é 

porque toda a nota de serviço implica no pagamento de INSS, o ISS, 

ele só é pago depois da liquidação da nota, se a nota se atrasa, você 

vai ter uma multa injusta para pagar do ISS 
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Vereador Ronnie Lux: Ah, entendi, mas esse pagamento, quem paga 

é a Samae ou quem paga o fornecedor da Samae 

 

Vereador Ronnie Lux: Quem paga é o Samae, só que se o atraso for 

por responsabilidade de alguém da autarquia, essa pessoa arca com 

essa despesa, isso é a praxe, e se for por culpa do fornecedor, ele 

que vai ter que arcar com isso também 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então, no caso, essa nota específica 

4079 gerou um prejuízo foi para a autarquia? 

 

Testemunha: Se ela foi paga com atraso, sim, gerou 

 

Vereador Ronnie Lux: E tu sabes me dizer se existe algum motivo 

mais eficaz por conta disso, foi erro das pessoas que trabalham no 

Samae, foi de terceiros? 

 

Testemunha: Objetivamente, não daria para saber, teria que 

perguntar para o gestor do contrato, o que normalmente acontece é 

que quando é o gestor, ele paga a despesa, isso, isso já havia 

acontecido, foi uma vez nem duas, não, isso é normal, isso é praxe 

 

Finda a dúvida do Vereador Jeferson, foi passada a palavra ao Vereador 

Jonathan Reinke para os seus questionamentos (00:57:48). 

 

Vereador Jonathan Reinke: A gente ouviu que você verificou os 

contratos de março à abril de 2022? 

 

Testemunha: Contratos não, algumas notas 

 

Vereador Jonathan Reinke: Algumas notas, 22 notas certo? 

 

Testemunha: Mais ou menos 
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Vereador Jonathan Reinke: São notas só do contrato de publicidade 

ou de outros contratos também? 

 

Testemunha: Não, são só do contrato de publicidade 

 

Vereador Jonathan Reinke: Essa conferência foi algo específico ou 

foi algo assim, de rotina de ser feito? 

 

Testemunha: Isso era rotina porque você tinha que conferir todas as 

notas que chegavam de todos os contratos, isso localizasse algum 

erro, a gente devolvia pro gestor 

 

Vereador Jonathan Reinke: Foi encontrado diversos erros ali, com as 

notas anteriores isso foi revisto também, anteriores eu digo 

 

Testemunha: Fala desse contrato específico 

 

Vereador Jonathan Reinke: Exatamente: 

 

Testemunha: Olha, como eu falei antes é quem receber essas notas 

na contabilidade era Leonice e a Valmira e toda vez que ela recebeu 

essas notas elas costumavam devolveu uma boa parte dos 

documentos para questionando o que que faz o que que não faz  

 

Vereador Jonathan Reinke: Compreendo também não tô duvidando 

da pessoa delas, mas eu digo como foi encontrado alguns erros não 

seria talvez interessante verificar as notas anteriores também se por 

acaso não aconteceu algum problema 

 

Testemunha: Olha, quanto a pagamento em duplicidade de nota eu 

não acredito que isso acontecia, porque as pessoas que checavam a 

contabilidade era muito chatas, demandava muito trabalho delas 
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Vereador Jonathan Reinke: Tá, essa parte eu compreendo, então 

não foi visto 

 

Testemunha: Perdão? 

 

Vereador Jonathan Reinke: Foi só pelo que parecer delas naquele 

momento e depois não foi revisto se as anteriores? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jonathan Reinke: Esclareceu agora e agora posteriormente 

de do mês de abril foi continuado, ó, vamos verificar os outros meses 

se tem algum outro erro se continuou ou se realmente foi 

 

Testemunha: O senhor fala pra frente? 

 

Vereador Jonathan Reinke: Exatamente 

 

Testemunha: Olha, a partir desse momento, eu não me lembro a 

data, mas a partir de um certo momento, entrou isso passoua ser 

feito via sistema, então, o trabalho tava sendo todo antes era 

passado para o acho que para o Ênio de compras, depois passou 

para mim, ficou comigo uns dois os dois para três meses, aí todo 

esse trabalho passou a ser feito pelo gestor e fiscal de contratos 

lançar no sistema, e o sistema ele impede, ele dificulta muito o 

lançamento errôneo, fica muito mais muito muito difícil você fazer um 

lançamento de uma nota que já foi paga, você lançar uma nota que 

foi cancelada, de lançar alguma coisa inconsistente com o contrato, o 

sistema também tem mais checagem que antes eram feitos numa 

planilha eletrônica, ou seja, dependia muito de quem estava 

mexendo com aquilo, então, dali para frente é muito improvável que 

esse tipo de erro, tem esse tipo de inconsistência, ficou muito mais 

difícil de acontecer, agora impossível nunca é, sempre existe o erro, 
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não existe erro zero, nesse sentido, eu não posso, não, nunca vai 

acontecer 

 

Vereador Jonathan Reinke: Justamente nesse mesmo sentido, não 

existe erro zero, por isso, eu também falei anteriormente de verificar 

as notas anteriores de março e abril, a gente não está desconfiando 

de ninguém, da Valmira, da Leonice, mas, porém, também era 

interessante verificar se ocorreu um erro antes ou não, nessa linha 

 

Finda a dúvida do Vereador Jonathan, foi passada a palavra ao Vereador 

Ronnie Lux para os seus questionamentos (01:02:05). 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu vou ler aqui, eu fiz uma solicitação à 

Samae para que fosse feito um passo a passo de qual o 

procedimento para ser solicitado uma publicidade, feita e depois qual 

passo a passo interno até a hora do pagamento, eu vou ler ela daí se 

o senhor puder depois falar se é isso ou tiver alguma observação, eu 

agradeço. O gestor e fiscal do contrato, os procedimentos são os 

seguintes: desde o dia 9 de setembro de 2022, conforme portaria 

857/2022, que nomeia o gestor e fiscal de contrato, solicitamos o 

serviço para agência, agência envia para o gestor e fiscal do contrato 

a proposta ou pedido de produção, a qual é analisada e assinada 

pelo diretor presidente, isso autoriza a agência a começar a 

prestação do serviço determinado, o gestor e fiscal do contrato 

colocam essas informações de uma planilha do Excel para controle, 

com o número da proposta ou pedido de produção, o título do 

serviço, exemplo, criação de painel, data da proposta e valor a ser 

pago, após digitar, digitalizam para controle, em seguida, o serviço é 

executado pela agência, na sequência, a agência envia nota fiscal e 

os comprovantes do serviço efetuado, o gestor e fiscal do contrato 

colocam as informações na planilha do Excel, já mencionada, 

informando ao lado da proposta o número da nota fiscal e data, para 

controle, e digitalizam todas as notas fiscais, estando tudo certo, 
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dando sequência aos procedimentos, a nota fiscal é certificada com 

carimbo onde consta data e assinatura do diretor e gestor do 

contrato, depois, a nota é lançada pelo fiscal do contrato no sistema 

Beta, após, é emitido um relatório das notas lançadas e assinadas 

pelo fiscal do contrato, enviada para o setor de contabilidade 

providenciar o pagamento. Eu vou manter primeiro essa linha, 

prefere que eu leia depois o restante do procedimento na sequência 

ou ver se essa primeira parte confere com os procedimentos? 

 

Testemunha: Olha, o que que eu posso falar para o senhor, essa 

parte do controle que o gestor e o fiscal fazem, eu não sei porque é 

deles, específico deles, quem faz isso eu, mas tem sentido lógico 

que foi colocado aí e provavelmente eu nem sabia que existia, 

porcaria deve ter sido feito porque tinha dado muita confusão. 

 

Vereador Ronnie Lux: Uma pergunta, então, a documentação 

quando chega para os diretores assinarem, essa conferência já foi 

feita por outras pessoas? Aqui, diz que o gestor e fiscal do contrato, 

ele que coloca, então ele já teve uma pré-análise desse contrato, se 

foram prestados os serviços, essas questões todas 

 

Testemunha: O senhor tá pergunta desse contrato ou todos? 

 

Vereador Ronnie Lux: Na sequência dos contratos de comunicação 

aqui que eu pedi, especificamente lá 

 

Testemunha: É o lógico 

 

Vereador Ronnie Lux: Alguém vai fazer o trabalho do diretor? 

 

Testemunha: Alguém vai fazer o trabalho do diretor, conferir, tá ok 

 

Vereador Ronnie Lux: Isso dá uma olhada se a nota bate e identificar 

os pontos, perfeito, na contabilidade, após o recebimento da nota 
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fiscal certificada pelo gestor ou fiscal do contrato, a contabilidade faz 

a liquidação da mesma no sistema Beta, na liquidação, são 

conferidos os dados das notas fiscais, tais como informações 

referentes ao prestador de serviço, tomador de serviço, 

discriminação dos serviços, retenção de impostos e outras 

informações complementares na contabilidade, seria isso? 

 

Testemunha: Sim, eles fazem isso 

 

Vereador Ronnie Lux: Aí veio uma observação, a liquidação e o 

pagamento são feitos seguindo uma ordem cronológica, depois da 

liquidação, é emitida a ordem de pagamento, subempenho, que é 

assinado pelo emissor, conferido e assinado pelo contador ou técnico 

em contabilidade, fase do exame contábil e, por último, aprovado e 

assinado pelo Diretor-Presidente, então, antes do Diretor-Presidente 

assinar, todas essas pessoas passaram que teriam a obrigação de 

vistoriar para ver se uma nota estava errada ou não. Depois do 

documento segue para o pagamento, tesoureiro, nesta fase é gerada 

a ordem bancária no sistema Beta, enviado para o Nextera, sistema 

que processa as ordens bancária, após o processamento pelo 

Nextera, a ordem bancária é autorizada por duas pessoas, entre as 

que estão autorizadas via portaria 274/2022 a proceder a 

movimentação financeira da autarquia, correto? 

 

Testemunha: Correto 

 

Vereador Ronnie Lux: Perfeito, então é esse o procedimento que é 

feito agora, ele era muito diferente pelo que o senhor fala, 

antigamente, é isso? A sequência das pessoas que passavam 

 

Testemunha: A diferença tá nessa estrutura de conferência pelo 

gestor e fiscal, no restante é muito parecido, até porque não teria 

como ser muito diferente 
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Vereador Ronnie Lux: Agora, eu solicitei também é que fosse 

respondido qual que seria a forma legal que os servidores da Samae 

pudessem e deveriam apresentar algum tipo de irregularidade ou 

fazer uma denúncia, e eu vou ler esse para ver se bate de acordo 

com o que são as regras da Samae. “Senhor Procurador Autárquico, 

respondendo ao vosso requerimento sobre o funcionamento da 

comissão especial de informações, apresenta os esclarecimentos 

abaixo. Inicialmente, informo que originalmente a referida comissão 

foi constituída por meio da Portaria Samae n. 189/2022, com a 

finalidade de receber informações referentes a qualquer fato 

relacionado aos serviços afetos ao Samae, para qual, fui designada 

como Presidente, a presidente está respondendo no caso. Já 

Portaria 273/2022, de 24 de março de 2022, estabelece além de 

outras a forma como a comissão receberia as informações, qual seja, 

artigo 2º: A comissão receberá as informações de qualquer servidor 

público, munícipe e demais interessados da seguinte forma: a) 

presencialmente, às terças e quintas; b) pelo endereço de correio 

‘xxx’; c) por aplicativo de mensagens WhatsApp e pelo número de 

telefone da Samae, opção 4, na comissão especial. Artigo 3º: A 

comissão reunir-se-á com a presença de pelo menos três de seus 

membros. Por sua vez, a Portaria Samae 331/2022 trouxe os 

procedimentos a serem executados pela comissão quando do 

recebimento das informações, a exemplo artigo 4º: A comissão 

realizará suas atividades com independência e imparcialidade, 

prezando pelo sigilo necessário. § 1º. No desenvolvimento de suas 

competências, a comissão deverá, dentre outros, quando as 

informações ocorrerem de forma verbal, ouvir e reduzir, a termo, 

transcrevendo com fidedignidade, imparcialidade, o relato do 

comunicante, receber documentos, vídeos, fotos e áudios, c) Autuar 

os documentos e informações, fornecendo cópia do respectivo 

protocolo ao comunicante, encaminhar ao Diretor-Presidente do 

Samae, no prazo de dois dias úteis, o processo autuado contendo 

integralmente os documentos e as informações fornecidas pelo 

comunicante. § 2º. Em todos os casos, os membros da comissão 
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deverão se manter neutros em relação aos fatos, sendo vedado 

manifestar qualquer apreciação ou juízo de valor. Assim, com base 

nos regramentos impostos pelas referidas normativas, informo que 

as informações repassadas, tanto por servidores quanto munícipes, 

eram registradas em formulários específicos, vide modelo anexo, 

encaminhado ao Diretor-Presidente em envelope timbrado, para 

conhecimento e adoção de providências cabíveis. Vale ressaltar que 

foram recebidas 24 informações, das quais 7 foram oriundas de 

servidores públicos do Samae que quiseram se identificar. Registra-

se há 12 informações foram registradas como anônimas, sem que 

fosse possível identificação dos informantes. Friso que, 

independentemente da origem das informações e denúncias, todas 

seguiram rigorosamente o mesmo procedimento. Esclareço que a 

comissão recebeu a última informação/denúncia na data de 21 de 

setembro de 2022, sendo que, na data de 24 de dezembro de 2022, 

encerraram-se as atividades da comissão após verificar que houve 

um longo período sem qualquer nova informação/denúncia 

apresentada. Indico que a comissão iniciou os trabalhos na data de 

11/03/2023, tendo havido, consequentemente, prorrogação, tá 23 

errado, porque já pede uma prorrogação de 22, tendo havido 

consequente prorrogação do prazo para recebimento de informações 

e regularmente a exercer as atribuições até a data de 24 de 

dezembro de 2022. Após esta breve explanação e respondendo ao 

vosso questionamento, informa-se abaixo os procedimentos 

adotados pela comissão quando do recebimento de informações: 

Quando a informação era recebida pessoalmente: a) O informante, 

na presença de três dos membros da comissão, relatava os fatos, os 

quais eram reduzidos a termo em formulário próprio, após era feita 

leitura do documento, colhido assinatura do informante, caso o 

informante optasse por apresentar as informações de forma 

anônima, não era colhida assinatura deste, de qualquer modo os 

membros da comissão presentes no referido ato, o documento era 

colocado em envelope timbrado e encaminhado pessoalmente por 

um membro da comissão, entregue em mão do Diretor-Presidente. b) 
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Quando a informação era recebida por meio digital, WhatsApp ou e-

mail, o informante encaminhava por WhatsApp ou e-mail as 

informações, após o registro de recebimento destas, a comissão se 

reunia com a presença de três membros, oportunidade em que os 

fatos eram relatados, reduzidos a termo em formulário próprio e após 

era feita a leitura do documento e colhida a assinatura de membros 

da comissão presentes no referido ato, esclarece-se que eventuais 

anexos, imagens, etc, quando existentes eram impressos e toda a 

documentação era colocada em envelope timbrado e encaminhada 

pessoalmente por membro da comissão entregue nas mãos do 

Diretor-Presidente cumpre registrar que não houve recebimento de 

informação por ligação telefônica, porém, caso houvesse o 

procedimento para registro e encaminhamento seria semelhante ao 

descritos aos itens acima. O senhor confirma que essa era uma 

orientação ou não era uma orientação no caso das denúncias após 

2022, ou início 2022? 

 

Testemunha: O que eu posso confirmar é o seguinte, eu nunca li 

portaria dessa comissão, eu sei que ela existia e que ela funcionava. 

E eu vi que o pessoal, de vez em quando, ia lá, mas eu não conheço 

os procedimentos dela, sendo muito franco 

 

Vereador Ronnie Lux: No caso, tem poucas perguntas que eu tenho 

para o senhor, e até vou explicar o porquê da pouca quantidade de 

perguntas em cima da oitiva que foi feita inicialmente, com o senhor 

na primeira, alguma nota fiscal ou empenho vinculado aos contratos 

de comunicação que o Senhor tem conhecimento foi pago 

irregularmente? 

 

Testemunha: Pagamento irregular, desconheço 
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Vereador Ronnie Lux: O Senhor trabalhava numa empresa antes, o 

senhor falou na última, tinha uma empresa, alguma coisa assim da 

sua família?" 

 

Testemunha: Minha família tem uma empresa aqui, Agro Pastoril 

Vale Verde, nós tínhamos uma universidade até o ano de 2005 

 

Vereador Ronnie Lux: No conhecimento do Senhor, na parte da área 

empresarial privada, o senhor recorda de situações onde algum 

colaborador da empresa ou alguém que estivesse fazendo a emissão 

da nota cometeu algum erro na hora de digitação? 

 

Testemunha: O senhor fala em erro material? 

 

Vereador Ronnie Lux: Humano 

 

Testemunha: Isso acontece, super normal 

 

Vereador Ronnie Lux: Vou ler, vou fazer uma colocação antes, 

dentro da forma como era apresentado, deveriam ser apresentadas 

irregularidades na Samae para essa sindicância ou outra, o senhor 

considera que deve existir um prazo razoável para alguém guardar 

uma informação irregular, se eventualmente existisse? Por exemplo, 

se eu sei que aconteceu um assalto em 2010 de alguém X, eu contar 

agora, eu tô cometendo algum erro de não ter delatado no início, 

deveria ter informado antes ou mesmo tendo suspeitas? 

 

Testemunha: Bom, eu não sou advogado, né? Mas um prazo que 

você tenha para fazer um registro de um crime, seis meses, acho 

que foi reduzido para quatro, esse aí com certeza, assalto seria se 

não ofendeu a vida de ninguém já tá prescrito, qualquer coisa, agora, 

se é um crime contra a vida, acho que é 20 anos ou mais, eu não sei 

exatamente o prazo, se for uma coisa, tem alguns crimes que não 
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prescreve, ambientais, algumas coisas mais severas, não existe 

prescrição 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu vou justificar o porquê que eu não tenho 

muitas perguntas, e na verdade, eu utilizei o depoimento do senhor 

hoje mais para pegar informações para conseguir entender como que 

é o procedimento interno de pagamento dos empenhos, das notas 

dentro da Samae, aqui na própria Câmara, eu fiz questão de passar 

servidor por servidor que desempenha esse mesmo papel, lembrei 

de uma situação agora que eu gostaria de aproveitar até para, talvez, 

o senhor pode me ajudar, elucidar até para os outros vereadores 

para entenderem, aqui na Câmara de Vereadores, por questão de 

decisão muito tempo antes, alguns anos antes, se optou para que 

quando fosse realizado um serviço de comunicação, a Câmara 

pagasse o serviço diretamente ao prestador do serviço e depois a 

comissão que tem direito a comissão, a agência, então são gerados 

dois pagamentos, um da comissão e um dos serviços prestados, na 

Samae, o senhor tem conhecimento se o pagamento é prestado para 

a gente, e a agência paga o prestador? 

 

Testemunha: Essa hipótese, é essa a situação 

 

Vereador Ronnie Lux: Gostaria de salientar e talvez pedir até para o 

senhor poder me ajudar a colocar, porque foi o que eu constei na 

análise dos documentos, realmente ele é confuso, ele gera dúvidas 

para quem não tem o contato com o papel, quem não começa a 

identificar, qual o valor do serviço gerado a questão dos 20%, pode 

se verificar na documentação juntada que a nota fiscal do gerador do 

serviço é feita diretamente para agência, por exemplo 10 mil reais 

então empresa x, gera a nota para agência, agência vai gerar a nota 

no valor de 12 mil para Samae constando no valor de 20% contra, do 

contrato realizado do edital que foi feito correto o senhor Hector? 

 

Testemunha: Pelo que eu conheço, é assim que funciona, perfeito 
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Vereador Ronnie Lux: Só para salientar que essa divergência do 

valor de notas e valor de pagamentos é por causa disso, existem 

fatores, formas diferentes de atuar, aqui na Câmara é feito o 

pagamento de uma forma, na Samae é feito de outra, na Prefeitura 

eu não cheguei a procurar para verificar, mas eu vou reforçar o 

porquê que eu não fazer muitas perguntas na data de hoje, na sua 

primeira oitiva, no minuto 5, 25 segundos, o Vereador Jonathan 

pergunta dos contratos auditados qual encontrou irregularidades, e 

no minuto 6, 33 segundos, reforçou encontrou dados estranhos, no 

minuto 7:12, vou reforçar e ler ipsis litteris a resposta do Senhor: “A 

gente percebia no andar dos contratos não irregularidades, no 

sentido de estar de se cobrando alguma coisa que não devia, mas 

não no momento adequado, erro de um recolhimento dos impostos e 

todos normalmente sanados, esses problemas”, normalmente no 

sentido de, normalmente, e às vezes passava ou era um sanados 

normalmente é essa questão que eu fiquei em dúvida? 

 

Testemunha: Esse normalmente é o seguinte, você identifica algum 

problema, passa para gestor, ele providenciava a solução e 

normalmente não acontecia de novo, aquele mesmo fornecedor com 

aquele gestor, aquele problema não acontecia 

 

Findada as perguntas pelo Vereador Ronnie, foi passada a palavra ao 

Vereador Rodrigo Livramento (01:23:16). 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Adjudicação da empresa Clickzoom, 

quando ganhou a primeira estação, ocorreu em janeiro de 2018, 

apenas três meses depois, abril, foi feito o aditivo de contrato. Era 

comum o aditivo de contrato sair logo após a adjudicação da 

licitação? 
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Testemunha: Olha, você tá perguntando para mim ou para a 

entidade? 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Perguntando pro senhor 

 

Testemunha: Eu acho estranho, mas pode acontecer, 

eventualmente, pode acontecer, por exemplo, uma empresa foi 

contra, fez a licitação, assinou um contrato em dezembro, aí ela tem 

um Dissídio Coletivo no mês de fevereiro, esse Dissídio Coletivo cria 

um custo muito acima de reposição de inflação, qualquer coisa que 

ela pudesse prever, é um serviço intensivo de mão de obra, ela pode 

pedir um reequilíbrio econômico, isso é previsto na lei 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Sim, nesses casos hipotéticos né, de 

inflação e tudo mais, mesmo 

 

Testemunha: Acontece, não é o normal, mas pode acontecer 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu consigo visualizar nesses casos 

acontecendo, mas vamos voltar para o caso concreto, estamos 

falando da Clickzoom empresa de publicidade e propaganda 

 

Testemunha: Eu sei o que foi aditivado, não saberia dizer, teria que 

ver o que que foi aditivado, pode ter sido uma supressão de contrato, 

ou uma adição mesmo de objetos de contrato, teria que ver o que 

que é ou às vezes não correr uma pode acontecer também na hora 

da redação do contrato, alguém ter redigido algum, algum tipo de 

alguma coisa entre sonância do processo licitatório, pode ser a 

correção de erro, é muito difícil assim falar o que que é agora, 

concorda que não é uma coisa, não é normal você assinar um 

contrato hoje e logo depois fazer uma alteração nele, mas não é uma 

coisa também assim absurda. 

 

Sem mais, o depoimento foi encerrado e a oitiva concluída. 
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4.2.2.2 Leonice Funk 

 

No dia 08/05/2023, às 15:20, foi ouvida a testemunha Leonice Funk, 

servidora do Samae, convocada por meio do Ofício n. 14/2023-CPI, devidamente 

compromissada. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este iniciou os seus 

questionamentos: 

 

Vereador Jonathan Reinke: Quais são as atribuições quanto a sua 

função dentro da autarquia Samae faz um, explica um pouquinho 

para a gente rapidinho 

 

Testemunha: Eu sou escriturária na autarquia e a função de 

escriturário ela faz um pouco de análise, ah, o cliente vem, tem 

desconto em fatura, não tem, sobre água suja, sobre vazamento, 

então a gente faz essa análise do cliente, dá desconto no fatura, 

análise de notas fiscais para você verificar se tá condizente ou não, 

para passar para pagamento essa questão breve de análise para daí 

lançar em sistema 

 

Vereador Jonathan Reinke: Perfeito quanto às notas fiscais como é o 

procedimento até chegar a você e depois de você, para quem vai 

 

Testemunha: As notas fiscais elas vão primeiramente para quem 

solicitou o fornecimento do material ou do serviço, que ele vai 

verificar se as horas, as quantidades estão condizentes com o que 

ele realmente solicitou, está tudo batendo, todas as informações 

certinho, se a nota está ok, aí ele certifica, ele existe um carimbinho 

que você coloca atestando que o serviço ou material prestado está 

em conformidade e aí ele é enviado para o setor de contabilidade 

fazer lançamento no sistema e posterior pagamento 



763 
 

 

 

Vereador Jonathan Reinke: Quanto as notas do contrato de 

publicidade passou por você também, então 

 

Testemunha: Sim, uma grande quantidade, a grande maioria sim 

 

Vereador Jonathan Reinke: Você constatou alguma regularidade em 

algum desses momentos que elas passaram por você? 

 

Testemunha: Sim, ocorria com bastante frequência o fato do 

Clickzoom na época, depois mudou para Think Brands, de vir casos 

em que você verificava que o que que acontece até para tu entender 

mais ou menos né, a empresa o Samae contrata vou fazer um folder, 

por exemplo, Dia Mundial da Água, fazer um folder, eu quero mil 

impressões, então vinha inicialmente uma nota com a criação, o valor 

do folder, e posteriormente, ou na mesma nota, vinha cobrado essa 

impressão desse folder, então o que que acontece, essa impressão 

desse folder não é Think Brands que faz, ela contrata uma outra 

 

Vereador Jonathan Reinke: Que já seria dois serviços fazer a arte e 

fazer a impressão 

 

Testemunha: Isso entregar o material impresso pronto, então essa 

impressão é feita por uma outra empresa, e essa empresa ela tinha 

que mandar uma nota em anexo a da Thinks Brands para dizer que 

quanto que ela tava cobrando, a por exemplo, eram R$ 200,00 reais 

os folders, então R$ 100 foi a impressão, R$ 100 da criação, esses 

R$ 100 do folder vinha a nota então da terceirizada, dizendo que ela 

cobrou R$ 100,00 à Think Brands, a Think Brands não é o Samae, 

porque era Think Brands que tinha que fazer o pagamento dela, e 

posteriormente vinha anexado a nota fiscal essa terceirizada, para 

comprovar o valor dos 100 reais, a gente conferia na nota se o que 

tava da Think Brans tava em acordo com a nota em anexo, muitas 

vezes acontecia, não sei se erros de digitação, que acontecia, mas 



764 
 

 

esse valor estava menor ou maior, diferente do que estava no anexo, 

a gente devolvia a nota para que fosse feita a correção, já aconteceu 

também casos em que se verificava, muito quando era termino de 

período de aditivo de contrato, ou o termino de exercício da empresa, 

se na nota fiscal ela colocava referente o que contrato, que era que a 

f, que era que da autorização, que era, e ela acabava confundindo a 

questão dos períodos, até que ano, até que contrato que se 

representava, e às vezes a gente também fazia a devolução para 

correção dessas informações que estavam incorretas da nota fiscal 

 

Vereador Jonathan Reinke: E você chegou a constatar em algum 

momento que foi feito então de alguma maneira, desculpa, só que 

passou o pagamento foi feito um pagamento indevido, né? Mesmo 

passando por essas vistorias todas. 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu só gostaria de complementar um ponto 

Vereador, se me permite, boa tarde, Leonice, você falou que vem a 

nota do fornecedor para Clickzoom, que era, por exemplo, um valor 

mil reais, aí tinha uma outra nota de R$ 1.200,00, por exemplo, a 

senhora tem ciência que que existe no edital da contratação, existe 

um uma comissão de aproximadamente 20% em cima, e que as 

notas sempre são geradas do fornecedor para Clickzoom, a 

Clickzoom, inclui o valor de 20% já era uma nova nota para Samae, 

pra Samae paga essa nota com o valor de serviço prestado e mais a 

comissão. 

 

Testemunha: O que eu sei é o que eu vejo no documento físico 

impresso, né 

 

Vereador Ronnie Lux: Dentro da documentação que foi entregue 

aqui, que foi retirada da Samae, foi entregue aqui, não sei porquê a 

gente vai acabar descobrindo é na própria documentação entregue, 

tem notas fiscais comprovando que o fornecedor emitiu a nota para 

Clickzoom e a Clickzoom emitiu uma nota do mesmo serviço para 
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Samae para receber e daí ele recebe, e depois a empresa de 

comunicação paga o prestador 

 

Testemunha: Sim, isso está no contrato, o que que o contrato prevê, 

por exemplo, vou comprar os folders, o que está no contrato? O 

contrato prevê o seguinte, é Clickzoom ou Think Brands a época, o 

nome ali é, vou contratar o folder, então ela teria que no contrato diz 

que ela teria que fazer três orçamentos no mínimo com três 

empresas diferentes desse folder e contratar com a de valor ah deu 

R$ 100,00 reais ou impressão do folder, aí ela vai emitir cobrança de 

R$ 100,00 para Think Brands, e a Think Brands vai anexar a nota 

dela junto a nota dela, e vai descontar ali o valor de R$ 100,00 que o 

Samae paga Think Brands, e depois tem um não vou lembrar agora 

certinho o prazo, mas tem um prazo para Think Brands pagar esse 

fornecedor, e posteriormente quem faz a fiscalização gestão de 

contrato, a Think Brands, tem que mandar o comprovante desse 

pagamento a terceirizada, porque já aconteceu casos ali da gente 

receber ligação do fornecedor da Think Brands que não tinham 

recebido, estavam perguntando para nós da contabilidade se já tinha 

a Think Brands pago, então isso é uma coisa que eu acho que tem 

que verificar em questão 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Vereadores, na mesma linha de 

raciocínio, acho que vai responder a pergunta do Vereador Ronnie 

Lux, quando a senhora identificava um valor diferente do que era 

cobrado na nota, a senhora disse que a senhora oficiava a empresa, 

certo?  

 

Testemunha: Não devolvia a nota para quem certificava a nota fiscal 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E essa nota voltava depois corrigida ou 

voltava igual? 
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Testemunha: Ela voltava corrigida e se não existir, o valor estava 

condizente, a gente que dava a nota e processava, se tava 

divergente, novamente, ela era novamente devolvida 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu até gostaria de eu já devolvo a palavra 

para o Vereador Jonathan que que a depoente é informante 

apresentasse dentro da Samae verificasse no período onde ela 

identifica a diferença da nota que ela apresentou dentro aqui tem 

inclusive na documentação 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Vereador, vamos apresentar esses 

documentos para ela que de repente ela já identifica já e a gente já 

tem essas dúvidas sanadas, do número cinco para frente, isso levar 

lá pra ela aí ela identifica de acordo outra questão interessante 

Vereador Jonathan, desculpa que é o senhor que tá com o momento 

da pergunta, ela informou que ela, a empresa deveria fazer três 

orçamento e Elenice, Leonice, tu poderia só me responder se esses 

três orçamentos tu constatava que a empresa fazia ou ela não fazia 

esses três orçamentos que deveria ser feito? 

 

Testemunha: Chegava para nós na contabilidade apenas a nota 

fiscal da terceirizada, provavelmente esse controle dos três 

orçamentos deveria ficar com o gestor ou fiscal do contrato aí 

provavelmente 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas eles teriam que apresentar 

 

Testemunha: Sim, tá no contrato que a Think Brands tem que fazer 

os três orçamentos ou mais né no mínimo três e apresentar para 

Samae como comprovante que realmente ele contratou com a de 

menor valor 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito se tu puderes identificar essas 

notas que tu diz ali de valores diferentes ali para nós podermos já 
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constar aqui também se corresponde para os documentos que a 

gente conseguiu aí nos trouxerem enfim para verificação. 

 

O Vereador Ronnie Lux apresentou as notas e a testemunha esclareceu a 

documentação (00:12:34).  

 

Testemunha: Tem a nota das terceirizadas aqui ou só da Think 

Brands [...] É que eu preciso da nota fiscal aqui, esse aqui são 

criações, criações não, aqui não tem nenhuma, aqui dessas daqui ao 

menos não tem nenhuma que é que vai ter a nota do terceiro, que é 

tudo de criação 

 

Vereador Ronnie Lux: Essa aqui, por exemplo, a relação de serviço, 

né, a comprovação da prestação do serviço, correto né, que precisa 

aqui, essa aqui é a nota fiscal, por exemplo, de R$ 1240, por 

exemplo, essa aqui é a nota fiscal no caso que a Vertical 

Comunicação fez para para Samae 

 

Testemunha: É isso aqui não pode, sempre é devolvido porque e não 

pode entrar endereçado a terceirizada assim ao Samae ela tem que 

estar endereçada à Think Brands que é quem tá faz o pagamento 

 

Vereador Ronnie Lux: Perfeito, mas no caso dessa nota fiscal aqui 

especificamente, essa nota fiscal aqui o erro foi da prestadora de 

serviço que emitiu a nota para Samae e provavelmente retornou 

porque ela deveria emitir essa nota fiscal para Clickzoom para 

Clickzoom emitir pra Samae, correto?  

 

Testemunha: Correto 

 

Vereador Ronnie Lux: Então o erro dessa nota fiscal não é não é 

nem da Clickzoom e nem da Samae, é dessa prestador de serviço? 
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Testemunha: Ou pode ser que a própria Think Brands não tenha 

orientado corretamente também a sua  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Oh Leonice, para a gente conseguir até 

entender melhor sobre essa nota fiscal, quem seria o beneficiário por 

valores nessa nota, seria a Clickzoom ou a empresa, em caso de 

erro 

 

Testemunha: Não, isso aqui se acontecesse de passar por alguém 

sem essa verificação e fosse paga a nota da Think Brands que 

receberia 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ela seria a beneficiária desse erro então 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Ronnie Lux: Como ela seria se a nota fiscal é deles? 

 

Testemunha: Não, se acontecesse de passar a gente não faz o 

pagamento direto para o fornecedor da Think Brands, sempre a 

Think Brands, se passasse sem querer alguém não folhasse, não 

verificar os documentos, era Think Brands que receberia, e ela daí 

teria que apresentar o comprovante que pagou a terceirizada 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E esses equívocos era normal, 

acontecia sempre 

 

Testemunha: De vez em quando, acontecia nesse sentido de vir até, 

inclusive, ah, por exemplo, que essa nota fiscal ela se remete a esse 

valor aqui embaixo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu identifica aí a nota fiscal aí que foi 

apontado erro Vereador só para depois constar bem certinho para 

nós aí nos autos 
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Vereador Ronnie Lux: A nota fiscal 000 230, da Rádio Nossa 99,9, 

emitiu uma nota fiscal diretamente pra Samae 

 

 

Após a conferência da documentação, foi devolvida a palavra ao 

Vereador Jonathan Reinke (00:15:58): 

 

Vereador Jonathan Reinke: Era justamente a pergunta, era se houve 

algum pagamento indevido que você constatou no depoimento 

anterior, a gente ouviu o Hector e ele falou de alguns contratos que 

ele verificou entre abril e março do ano de 2022 e antes desse 

momento, ele falou que você e a Valmira verificavam isso, foi 

constatado alguma coisa que porventura passou por vocês e foi feito 

um pagamento indevido? 

 

Testemunha: Não, porque quando a gente constatava que havia, a 

gente sempre devolvia os documentos fiscais 

 

Vereador Jonathan Reinke: E você sabe por que o Hector justamente 

verificou esses contratos naquele período? 

 

Testemunha: Porque antes, essas o que é que qual é o 

procedimento do Samae, a nota fiscal vinha de quem certificava ela 

dizendo que estava ok para pagamento e antes ela passava pelo 

setor de compras e licitações que havia lá uma planilha para 

controlar o saldo dos contratos, então, quem lançava isso era um 

escriturário de TV a gente, daí teve uma época que até estagiário 

estava lançando esses documentos nessa planilha e aí vinha para o 

setor contábil para a gente liquidar porque lá dizia essa nota tem que 

ser paga no empenho tal a partir de um momento foi solicitado que o 

Hector fizesse essas planilhas e passou do setor de compras para o 

Hector fazer, então, nesse período que o Hector começou a fazer, é 

em vez de a gente devolver para o fiscal ou para o setor de compras, 
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algumas notas acabaram sendo devolvidas para ele e ele ficou ciente 

que isso acontecia com uma certa até regularidade, que vinha 

bastante notas assim com essas questionamentos e aí, então, ele fez 

de verificação 

 

Vereador Jonathan Reinke: Mas isso então foi encaminhado a ele 

justamente por alguns erros que aconteceram, não foi algo natural 

que iria normalmente passar por ele depois 

 

Testemunha: Não é, porque o que acontece quando tem erro a gente 

devolve a nota e como ele trabalhava muito próximo de mim, eu 

falava, Hector, quem que desplanilhar essa nota, porque porque 

assim, eu lancei mil reais no saldo do contrato para pagar, eu não 

vou mais pagar esses R$ 1.000,00 porque eu devolvi a nota, então 

eu avisava ele, ó, essa nota foi devolvida por causa disso e aí você 

tem que tirar do contrato que é para não comer o saldo do contrato e 

posteriormente por ser usado em outras notas que estão corretas  

 

Encerrado os questionamentos do Vereador Jonathan Reinke, o 

Presidente da CPI, Vereador Osmair Gadotti, tomou a palavra para os seus 

questionamentos (00:18:22): 

 
Vereador Osmair Gadotti: O crivo de vocês é muito rigoroso no 

controle, certo? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Osmair Gadotti: Quando essas notas são assinadas, por 

exemplo, pelo fiscal do contrato, já tinha passado por vocês ou ele ia 

direto para o pagamento ou ele passava pelo crivo de vocês 

novamente? 

 

Testemunha: É o seguinte, quem nem eu falei, primeiro se confere 

quem é o que solicitou o serviço, nesse contrato em específico da 
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Think Brands, ele fala que é verificado pelo assessor de 

comunicação, então, as notas provavelmente passavam pelo 

assessor, porque dizia isso em contrato, ele tinha que ter o aceite do 

Presidente, então provavelmente passava pelo Presidente e daí, 

depois, alguém ainda certificava, aí vinha para o nosso setor 

 

Vereador Osmair Gadotti: E vocês faziam o grego para ver se tinha 

algum erro, algum problema com uma nota, o lançamento errado? 

 

Testemunha: O que eu confiaria no documento fiscal era assim: tava 

interessado no CNPJ do Samae, se o contrato é tava condizente com 

empenho que a gente tinha que lançar e se a nota fiscal do 

subcontratado da Think Brands estava em acordo, que ela tava 

lançando o valor, se o período estava condizente e a normativa do 

Tribunal de Estado de Santa Catarina solicita que todo empenho que 

é referente a publicidade, ele deve ser comprovado essa publicidade, 

então, se foi impresso num jornal, tem que anexar o jornal, foi 

impresso numa revista, tem que anexar a revista, foi feito um folder, 

tem que entregar, foi feito a criação de alguma coisa de um vídeo, 

tem que entregar o vídeo, mesmo que se a gente é dele, tem que 

estar anexado na nota fiscal, então, isso a gente verificava e caso 

tivesse alguma divergente, a gente devolvia a nota fiscal 

 
Findado os questionamentos do Presidente, foi passada a palavra ao 

Vereador Jeferson Cardozo (00:20:16). 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Olá, Leonice, temos algumas 

informações aqui também, alguns questionamentos para senhora, eu 

queria que deixasse bastante claro aqui que foi feito um relatório pelo 

Hector que havia sido requisitado ele acabou de depor aqui para nós 

em março de 2022, onde foi encontrado diversas notas em 

duplicidades, uma já havia sido feito pagamento e posteriormente foi 

reapresentado para pagar de novo, e outras que estavam canceladas 
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também, requisitando o pagamento, tu confirma essas informações, 

essas, essas? 

 

Testemunha: Sim, aconteceu muito principalmente em virada de ano 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Em viradas de ano, acontecia bastante 

isso 

 

Testemunha: Não, agora nessa virada aconteceu bastante essa 

situação 

 

Vereador Jeferson Cardozo: A pergunta que eu quero fazer é a 

seguinte, esse período acontecia sempre ou foi só nessa fiscalização 

do Hector que foi pego?  

 

Testemunha: Essa situação de vir valores divergentes sobre a 

subcontratada de vir informação incorreta de AF, de contrato, de vir 

nota cancelada, de vir nota em duplicidade, isso sempre aconteceu 

 

Vereador Jeferson Cardozo:  Sempre aconteceu 

 

Testemunha: Sempre 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E é especificamente só da empresa é 

Clickzoom no caso a empresa agência de publicidade ou de outras 

também acontecem 

 

Testemunha: Geralmente as vezes acontece um erro e outro mesmo 

porque todo mundo é passível de erro e de olhar ou tá ali no dia a dia 

na correria acaba passando alguma informação incorreta, mas era 

mais nítido que da Think Brands vinha em maior demanda a gente 

devolvia bem mais notas ou a quem certificava ela do que dos outros 

contratos 
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Vereador Jeferson Cardozo: Só para deixar registrado Presidente, 

quando ela fala Think Brands é antiga Clickzoom, que a princípio 

parece ser do mesmo proprietário, quando você encontrava essas 

notas em duplicidades ou valores a maior que são contida no 

relatório do Hector que já está também aqui nos anais dessa 

relatoria, eu reportavam quando acontecia antes desse relatório do 

Hector de março 2022, a quem você se reportavam sempre quando 

dava algum erro lá em 2017/2018/2019, desde quando começou o 

contrato 

 

Testemunha: Era devolvido para quem certificava a nota porque ela 

que constatou que ela poderia ser divulgado 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O nome dessa pessoa quem que era 

 

Testemunha: Geralmente era a Ana Carolina que era assessora de 

comunicação ou alguém da presidência ou até o chefe imediato 

também  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Que é o Ademir Izidoro não, o chefe 

imediato meu, Leonardo Tasso, que é o contador da instituição 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tá, mas quando você passava para a 

Ana Carolina, que que ela te dizia quando tu apontava, escuta tá aqui 

de novo, Ana, porque tu deve ter feito mais de uma vez essa essas 

reclamação ou não foi uma vez só 

 

Testemunha: Várias vezes 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então, toda vez tu chegava, escutando 

tá aqui uma nota em duplicidade novamente sendo paga, o que que 

ela fazia? 
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Testemunha: Ela falava queria verificar e depois, posteriormente, a 

nota voltava correta, então, se houvesse algo que não fosse, não 

voltava a nota para pagamento 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas aí pera aí, como que a nota não 

voltava para pagamento, tem uma nota lá para pagar e de repente a 

nota sumiu, não quero mais pagar por quê?  

 

Testemunha: Aí não sei te dizer, né, porque aí era ela que fazia a 

verificação, ou às vezes tinha algum valor, alguma coisa que 

cancelava a nota, emitia as vezes uma nova, se fosse um valor, 

alguma coisa que não tivesse 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Sem nenhuma justificativa para fazer 

esse cancelamento 

 

Testemunha: Aí provavelmente quem cancelava no sistema que 

deveria ser a empresa, ela não sei se o sistema pede um motivo de 

cancelamento, provavelmente sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Se nós déssemos um prazo para você 

apresentar isso, você conseguiria apresentar para nós tal dia, tal nota 

veio para mim, posteriormente foi cancelada 

 

Testemunha: Não porque a gente tem um caderninho de protocolo 

na contabilidade, mas ele começou a ser utilizado agora há pouco 

tempo, então antes, nessa época, a gente devolvia era só, Jeferson, 

ela colocou o número errado do contrato aqui, pede para ela verificar 

essa nota, não tá condizente, tem como verificar, ela falava que iria 

verificar a situação 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Entendi, e todas as notas, quando 

chegava para você lá na parte da contabilidade para você fazer a tua 

análise, que era o concurso a qual você prestou, quando você ia 



775 
 

 

fazer essa análise, já tinha assinatura de outras pessoas que já havia 

conferido a nota? 

 

Testemunha: Sim, sempre estava assinada por duas pessoas, a nota 

fiscal que nem eu tava falando ali para o Gadotti é, o contrato diz que 

é verificado pelo assessor de comunicação, então, todos os 

sucessores de comunicação desde 2017, eu acho, que deveriam ser 

verificados, porque eles tinham que verificar as notas, tem que ter o 

aceite do Presidente, então, a gente não deixava passar a nota fiscal 

sem ter assinatura do Presidente, ele tinha que aceitar aquela 

publicidade conforme o contrato 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas vamos por parte, novamente, ela 

chegava na tua mão, já conferida e assinada 

 

Testemunha: Sim assinada, que tá ali é para pagar, porque ela tá 

certificado, porque o certifico ele serve para dizer que o material ou 

serviço foi prestado e ele está conforme para pagamento 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E os valores estão tudo exatos, tudo 

conferido 

 

Testemunha: Tudo conferido 

 

Vereador Jeferson Cardozo:  E quem que era a outra pessoa que 

assinava com o Ademir Izidoro? 

 

Testemunha: Geralmente era a Ana Carolina 

 

Vereador Jeferson Cardozo:  A Ana Carolina, tu chegou a se reportar 

ao presidente da autarquia, Presidente, as notas insistem em errada, 

chegou a falar para Ademir Izidoro isso? 
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Testemunha: Não me recordo de falar com ele porque geralmente 

era Ana que fazia o contato com a empresa e ele geralmente estava 

sempre em compromissos, então a gente sempre se reportava a Ana 

que era assessora dele 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então a Ana sempre que ia ver e nunca 

vi nada, tu sabes se foi aberto algum procedimento investigatório no 

Samae, se foi aberto algum PAD quanto a um servidor tá insistindo 

em erros ou gestor ou a própria Ana ou propriamente quem tá 

fazendo as notas fiscais, tu sabes que tem conhecimento que foi 

publicado ou não tá sendo investigar porque tá um absurdo de tantos 

erros aconteceu isso no Samae, não? 

 

Testemunha: Não, até a gente ficava meio inconformado porque 

sempre tem que estar devolvendo a nota que você olhava assim, 

meu, passa tantas notas, a pessoa não verifica porque tem que 

passar na mão de mais pessoas, essas pessoas não fazem uma 

gestão, um controle dessas notas do que foi pago não, porque para 

vir um monte de notas em duplicidade, para mandar pagar duas 

vezes o mesmo serviço, ou então a nota já estava cancelada, manda 

uma nota cansada para pagamento, ou então o documento em 

anexo fala que é R$ 500,00, a nota vem 100, ou vem 600, então, eu, 

no meu ponto de vista, faltou um pouco ali de conferência, a praxe 

mesmo do que estava sendo encaminhado para pagamento, porque 

teoricamente se a pessoa certificou que estava ok, nós estávamos lá 

para pagar a nota fiscal, lançar no sistema e pagar 

 

Vereador Ronnie Lux: Só um aparte bem breve, porque é bem 

ligando o assunto, essa abertura de PAD ou reclamação podia ser 

feita por você? 

 

Testemunha: Geralmente que eu sei, esses processos quem 

solicitação são os coordenadores ou diretores, pró setor jurídico, que 

aí eles fazem 
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Vereador Ronnie Lux: Mas se a pessoa identifica um erro e não foi 

tomado providências, ela não pode fazer também ou pode? 

 

Testemunha: Geralmente, até onde eu sei, encaminhado para 

direção verificar a situação e daí sim ela defere ou indefere e passa 

para Assessoria Jurídica 

 

Vereador Jeferson Cardozo: No caso da Leonice, ela passou por ser 

superior dela imediato né, que seria a Ana, e ela que deveria tomar 

essa investidura, de lhe correr atrás de uma investigação né, a Ana 

seria a pessoa, acredito o responsável já que ela assinava, conferir 

também estava no erro junto, a Leonice é a pessoa que barrou esse 

erro de não dá prosseguimento é isso, né, Leonice? Leonice, se você 

não estivesse ali, tu acredita que essas notas já estariam já teriam 

sido pago em duplicidade? 

 

Testemunha: Eu acredito que se não fosse uma verificação mais 

minuciosa, de um pouco de paciência de verificação ali, acredito que 

eu que teria sido paga mesmo porque a pessoa certificou dizendo 

que tava ok. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Leonice, tu acreditas que nesse período 

em que a empresa está ali possa ter passado algo e ter sido pago 

em duplicidade, de repente, na tuas férias, num período que você 

não estava? 

 

Testemunha: Eu acredito que sim porque é complicado você pegar 

uma duplicidade de serviço se não é um controle da gestão do 

contrato, por exemplo, assim hoje a empresa emitiu a nota de 

número 100 dizendo que eu tô cobrando essa impressão de folder de 

R$ 500,00 reais, daqui três meses aparece outra nota de número 120 

cobrando esses folders, então, é uma nota de numeração diferente 

de três, seis meses depois que está sendo cobrado, porque até o 
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contrato fala que tem um prazo para tua empregado comenta com 

fiscal ali no fim do contrato e acaba por exemplo esse ano a gente 

acabou liquidando muita coisa do ano passado da gestão passada 

que ficou pendente que tipo assim ah, não era feito essa semana, 

cobrado na semana seguinte, tinha coisas que ficavam muito tempo 

pendentes, então, para tu gestar e verificar tudo isso pode acabar 

passando sem querer mesmo porque a nota era de numeração 

diferente então 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então tu acreditas que se for feito uma 

auditoria séria responsável, no Samae, vai encontrar pagamentos em 

duplicidade pelo mesmo serviço possivelmente  

 

Testemunha: Pode até acontecer, porque a gente também erra, 

pode, a numeração da nota diferente, às vezes até a descrição do 

serviço pode estar um pouco de maneira diferente também 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Você acredita, poderia de repente até 

falar para nós aqui com relação a falsificação ou adulteração de 

documentos, passivo que possa ter ocorrido em algum setor ali em 

que você geria, trabalhava? 

 

Testemunha: Não que eu soubesse, ou que tinha visto, acredito eu 

que não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: De alguma servidora ter alterado dados, 

ter alterado numeração, ter alterado os valores, você nunca se 

deparou com essa situação? 

 

Testemunha: que tenha chegado até mim, não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Chegou pra nós uma denúncia, deixa eu 

puxar aqui relacionado a valores de serviços prestados em 

Schützenfest, no ano de 2019, em que foram contratados, a empresa 
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executou o serviço de publicidade acreditando numa possível 

renovação de contrato, como passava pelo teu setor, tu tem 

conhecimento de algo nesse sentido 

 

Testemunha: O que eu achei estranho foi ali nesse ano de 2019 é 

que geralmente num ano prévio de campanhas eleitorais municipais 

sempre acontecia um aumento na demanda de notas fiscais do de 

publicidade no ano prévio né porque no ano  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Um ano antes aumentava a publicidade 

 

Testemunha: Aumentava sempre a demanda principalmente de 

notas de publicidade tinha sempre mas mais notas a liquidar no ano 

prévio de campanha eleitoral 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu sabe o motivo disso? 

 

Testemunha: Não sei, e ali relacionado a questão da Schützenfest o 

que eu achei estranho foi que acabou encerra o período do contrato 

ali em meados de novembro e depois desse período que foi feito um 

novo aditivo de contrato em novos empenhos foi existia um serviços 

que eram referente a Schützenfest, e a Schützenfest ela se realiza ali 

em outubro uma época e depois passou a ser início de novembro e 

teoricamente se você pensar em questão período a Schützenfest foi 

antes 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Da nota de empenho 

 

Testemunha: Da data de que foi empenhado o processo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E porque que eles não pagavam essa 

esse serviço da Schützenfest com a nota do empenho anterior 

 

Testemunha: Porque não tinha mais saldo dentro do contrato 
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Vereador Jeferson Cardozo: Vamos ver se eu entendi, eles torraram 

todo o dinheiro do empenho a qual havia sido feito aí chegou na 

Schützenfest não tem mais dinheiro, o que vamos fazer, aí pegava 

não presta serviço que a gente vai dar um jeito botar no empenho 

futuro, é isso? 

 

Testemunha: O que é aparentemente olhando as notas fiscais em 

questão de datas, períodos e valores é o que dá a entender 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então essas notas de empenho eu 

tenho aqui no meu celular é a nota 2815, 2.815, de 25 de Novembro 

2019, tem uma nota de empenho no valor de R$ 115 mil reais e o 

valor da nota fiscal é posteriormente, no caso dessa de empenho, é 

posteriormente a realização da Schützen, logo depois de ter passado 

tanto a nota de empenho, quanto a nota da prestação de serviço né, 

que nós temos aqui a nota da Clickzoom para estação tratamento 

também é no valor total de R$ 115 né é que foi realizada senhores 

Vereadores deixa eu pegar aqui a data meu Deus do céu, 165 e 200 

exatamente, e nós temos a nota de empenho anterior que deveria ter 

sido, cadê a nota de empenho meu Deus do céu, de início do ano 

que deveria ter sido utilizado com esse gasto da Schützenfest que 

não foi, então fique constado aqui sobre essa antes, antecipação de 

serviço para posterior pagamento do empenho qual não estava 

prescrito no início do ano que deveriam ter gastado aqueles valores, 

é Leonice, deixa eu falar para você a respeito de uma denúncia não 

sei se chegou a teu conhecimento também, relacionado ao Hospital e 

Maternidade Jaraguá, nós temos aqui alguns documentos 

homologados pela Suzana Karine eu creio que é a Coordenadora de 

Recursos Humanos, essas notas aqui realizadas são de serviços 

também que foi feito posterior empenho e a data de 8 de Setembro 

2019, tu tem conhecimento a respeito disso se procede também 

 

Testemunha: Olha, me recordo de algumas coisas que também 
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foram devolvidas para coordenadora porque não era compatível o 

período com o empenho ou serviços, valores não batiam, isso eu 

lembro de ter devolvido para ela alguma coisa nesse sentido, não me 

recordo muito bem, mas alguma coisa nesse sentido, sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então, o serviço havia sido também 

prestado, e eu tenho aqui as datas aqui relacionadas a 30 de janeiro 

de 2019, 5 de fevereiro de 2019, até enfim, entre o período de janeiro 

e fevereiro 2019, e a data, a nota de empenho seria posterior, 

anterior também à realização desses valores, né, que foram 

efetuados para o Hospital Jaraguá, isso processo, então? 

 

Testemunha: Olha, não me recordo muito bem, mas é uma questão 

fácil de analisar, é só pedir a data que foi realizada os exames que o 

hospital vai ter o relatório do dia em que foi realizado o exame, que tu 

não tem como alterar uma data do exame realizado, né, e verificar a 

questão da data de empenho, data da nota fiscal e data do serviço 

prestado, pedindo um relatório ali 

 

Testemunha: E quando tu entregava para a Karina corrigir, de que 

forma que ela ia corrigir essa nota, pode me explicar? 

 

Testemunha: Como que eu vou dizer, não tem, eu devolvia para ela 

porque eu não tinha como pagar porque o serviço não era referente 

ao período do empenho anterior 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Aí depois essa nota voltava para tu 

pagar? 

 

Testemunha: Nem sempre vinha pra mim, tem mais uma pessoa que 

liquida no setor, mas se no documento físico não dizia a data ou 

constava outro período analisava o que estava na minha mão 
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Vereador Jeferson Cardozo: E é possível que alguma dessas notas 

vinham sem data para que realizar o pagamento? 

 

Testemunha: Pode acontecer, eu acho que que eu lembro assim que 

tem algumas coisas que vem com data, outras não, mas geralmente 

elas devem vir datadas, né 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas aí incorre um erro, né, se não vem 

data, você não consegue fazer a conferência do serviço prestado 

com empenho correto? 

 

Testemunha: Não tem como analisar 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu queria chamar a atenção dos 

senhores para ver a gravidade disso, tá, nós estamos mexendo com 

a coisa pública, iria serviços prestados sem nota para ela, onde não 

conseguiria apurar o empenho, então, por hora, vinha uma nota 

errada, posteriormente era devolvido segunda a depoente para 

correção, e às vezes vinha sem data 

 

Vereador Ronnie Lux: É uma pergunta, na verdade, só surgiu a 

dúvida, eu e o Vereador Rodrigo, é esse contrato, ele é um contrato 

à parte, não é dos contratos que 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nós estamos falando das notas em 

duplicidade, né 

 

Vereador Ronnie Lux: Perfeito 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não tem a ver com a empresa 

propriamente Clickzoom 

 

Vereador Ronnie Lux: Que fique registrado que não tem a ver a 

nossa 
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Vereador Jeferson Cardozo:  Com a empresa Clickzoom 

 

Vereador Ronnie Lux: E pode até é uma situação que até demonstra 

que é possível que as empresas errem no preenchimento da nota 

fiscal, não é uma coisa específica da Clickzoom e não pode 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nesse caso, o Vereador, pelo que eu tô 

entendendo, nem é erro da empresa, é erro de quem tá digitando 

para mandar para o pagamento, que seria nesse caso a responsável 

pelo RH na pessoa da Karina comissionada no Samae que eu 

acredito que está lá ainda, creio que deve estar lá ainda, né, que a 

gente também, acho que no evento futuro, como são contratos 

distintos, Presidente a gente pode chamar essa Karina também para 

depor para nós aqui em CPI, né, que é uma coisa que veio como ela 

lida com a nota, como ela lida com essa liquidação e enfim, é 

importante a gente deixar isso bastante claro também, tu terias mais 

alguma coisa para explanar para nós, para nos ajudar Leonice nessa 

questão investigativa, de erros de notas nessa questão de empenhos 

efetuados anteriormente, aliás, empenho feito posteriormente a 

serviços prestados, teria mais alguma coisa tu queira acrescentar 

para nós, eu queria saber como é que tá o teu ambiente de trabalho 

lá, tá trabalhando legal, mudou o clima lá, como é que tá a coisa 

 

Testemunha: É partir do momento que voltou as assessorias ao, ao 

atual Diretor, no momento né, me removeram de setor sem 

solicitação, me comunicaram a retirada minha da contabilidade, a 

mim e ao meu coordenador sem, sem verificar se ah, você quer 

mudar de setor ou gostaria extremamente eu fui comunicada 

 

Vereador Jeferson Cardozo:  Deixa eu ver se entendi, quando voltou 

aquela cambada toda que havia sido mandado embora porque tava 

sob suspeita na CPI do Samae, foi recontratado de novo, daí jogar 

você para outro canto é isso 
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Testemunha: Sim, me colocar no outro setor, apenas me 

comunicaram que a partir de segunda-feira estaria em outro setor, a 

mim e ao meu chefe 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ou seja, tu não faz mais a conferência 

da nota fiscal, então? 

 

Testemunha: Não faço 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O Presidente, isso aqui é grave 

Presidente, tiraram a moça que identifica erros em nota fiscal do 

setor dela, sem breve comunicação, sem mais, sem menos, após as 

pessoas que foram mandadas embora por suspeita de irregularidade, 

mas tem alguma coisa muito séria acontecendo nesse Samae, tem 

uma coisa muito séria acontecendo aí 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Leonice, não justificaram para você a 

mudança de cargo que te proporcionaram o motivo? 

 

Testemunha: Falaram que precisava de mim em outro setor, mas  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Deixa ela falar, qual foi a justificativa, 

o que que precisavam de ti em outro setor, tu tinha mais experiência 

na área? 

 

Testemunha: Porque no outro setor tava dando muito problemas com 

devolução de notas fiscais, e como fazia conferência e queriam que 

eu fizesse a conferência lá exclusivamente naquele setor 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Presidente, por gentileza, que o senhor 

oficie o Presidente do Samae 
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Vereador Osmair Gadotti: Questão de ordem antes, eu gostaria de 

saber, só deixa eu fazer uma pergunta para Leonice, por favor, eles 

tiraram você, tiraram não, realocaram você para um outro setor por 

necessidade daquele setor que estava, digamos assim, não em 

defasagem, mas precisava de alguém para trabalhar no setor com 

competência para fazer essa verificação? 

 

Testemunha: Sim, também, mas eu comuniquei o diretor que na 

contabilidade eu pegaria os problemas do Samae todo e trabalhando 

num setor específico eu aí resolver um problema específico 

 

Vereador Jeferson Cardozo:  Presidente, tá nítido que é para tirar a 

pessoa que achou os problemas do foco para não achar mais 

problema 

 

Vereador Osmair Gadotti: Vereador, quanto a isso a gente pode fazer 

e pedir uma informação ao Presidente só que o mérito da questão 

hoje, notas fiscais empenhos e pagamentos, esse detalhe, sim, nós 

podemos trazer e vamos solicitar 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nota fiscal, empenho e pagamento que 

pessoa responsável encontrou os erros, foi tirada de lá porque tava 

encontrando os erros, não tem cabimento isso para mim 

 

Vereador Osmair Gadotti: Não, não, Jeferson, não vamos imputar a 

pessoa da Leonice e também não vamos imputar a ninguém que seja 

culpado antes de se provar isso, a Leonice disse 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O Leonice quem que tá ocupando o teu 

lugar lá, hoje? 

 

Testemunha: Não entrou ninguém no lugar 
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Vereador Jeferson Cardozo: Mas tem alguma outra pessoa está 

fazendo a conferência hoje ou não tem ninguém? 

 

Vereador Jonathan Reinke: Ou é só a Valmira? 

 

Testemunha: Tem fazendo a conferência, sim, mas uma coisa que 

eu quero relatar aqui é que quando entrei no setor de contabilidade, 

geralmente as notas fiscais elas eram reportadas com referência, 

referente a mês, abril, mês de maio, mês de junho, assim por diante, 

como eu comecei a estranhar muito algumas questões de data, eu 

comecei juntamente com o setor ali de obras na época, a gente 

começou a alterar esse em vez de referência, começar a colocar 

data, ah 26 de abril a 25 de maio, venceu de maio, 25 de abril e 

informo mesmo que achei muito serviço em duplicidade, eu tirava o 

meu salário no Samae em coisas que vêm duplicadas para pagar 

mais ou com valores incorretos que eu devolvia as notas fiscais, eu 

até dizia que eu me auto pagava lá dentro do Samae, por essa 

conferência que eu fazia 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Senhor percebe a gravidade do negócio 

Presidente 

 

Testemunha: Hoje até hoje até me preocupa no sentido que assim 

acabou saindo mais pessoas da contabilidade que pediram saíram 

do setor e hoje o setor tá com poucas pessoas e quando você tem 

muita demanda, você vai voltar a fazer o que era feito antigamente, 

você tem muita coisa para fazer e precisa ser paga, você vai colocar 

assim, ah, referente ao serviço tal conforme anexo, referência mês 

tal conforme o serviço anexo, se você ficar colocando toda vez 

conforme relatório em anexo, como é que você vai pegar que tem um 

serviço duplicado se você não tem informação prévia no sistema que 

aconteceu 
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Vereador Jeferson Cardozo: Tu se sente prejudicada com essa 

remoção que aconteceu, tu acha que é por causa dessa dessas 

investigações que estão correndo, é isso? 

 

Testemunha: Eu acho estranho fato de quando o pessoal reportou, 

eu ter saído da contabilidade, e também me preocupo com a questão 

Samae, porque se eu tirava muitas vezes o meu salário com erro, e 

será que esses erros estão reportados, devolvidos e reportados 

sendo pagos 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Presidente, me dou por satisfeito, eu já 

vi que o Samae virou uma bagunça pior do que tava com Ademir 

Izidoro, viu, Presidente, isso aí, a gente vai reportar, viu, até para a 

imprensa, Vereador Rodrigo, porque isso não pode ficar do jeito que 

tá 

 

Vereador Jonathan Reinke: Só uma curiosidade, além de você que 

foi remanejada para um outro cargo, teve mais alguém, a Valmira 

também foi ou só você mesmo? 

 

Testemunha: A Valmira não tem como ser de setor pela técnico 

contábil, né, o meu cargo é nível de ensino médio, então eu posso 

ser remanejada para qualquer departamento do Samae 

 

Vereador Jonathan Reinke: Teve alguma outras pessoas que 

também foram remanejadas? 

 

Testemunha: Nesse período da administração, sim, conforme o 

diretor indicava, "eu quero aquela pessoa, então, local, então, 

função", aconteceu o remanejamento sim, mesmo porque depois 

com a saída dessas várias mudanças, eles são várias mudanças 

também, cada direção que entra ela coloca conforme a sua visão e 

necessidade 
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Findada as perguntas pelo Vereador Jeferson e Jonathan, foi passada a 

palavra ao Vereador Rodrigo Livramento (00:45:33): 

 

Vereador Rodrigo Livramento: A senhora chegou a notar em alguma 

das notas fiscais emitidas, sabendo que essas foram emitidas em 

duplicidade ou que já haviam sido cancelados, mas além desses 

erros, houve um erro também de falta de informação nessas notas 

fiscais, por exemplo, de vinculação da publicidade que teria sido feita 

e que essa nota fiscal era relativa ao pagamento?  

 

Testemunha: Como assim? Não compreendi muito bem a sua 

pergunta 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Nós já sabemos que tem erros de 

notas fiscais que foram feitos em duplicidade ou que já haviam sido 

canceladas, correto? 

 

Testemunha: Sim, que vieram para pagamento, sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento E notas fiscais que não conseguia se 

comprovar a efetividade da execução do serviço, chegou a pegar 

alguma coisa nesse sentido? 

 

Testemunha: De que foi a foi mandado fazer, não foi feito e foi só 

mandado pagar, nesse sentido? 

 

Vereador Rodrigo Livramento Isso foi feito a nota, mas que o serviço 

foi executado, não foi executado, vocês faziam essa fiscalização 

também? 

 

Testemunha: Não, porque a gente estava lá dentro no escritório 

fechado e só recebia as notas fiscais, a gente comparava só os 

documentos impressos físicos, né, mas até seria interessante fazer 

essa fiscalização à parte também, como verificação 
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Vereador Rodrigo Livramento: Ok. E com relação a essas notas 

fiscais que vocês recebiam, por acaso, os anexos vinham junto, 

comprovando o pagamento, sempre vieram os anexos do serviço? 

 

Testemunha: A gente sempre conferia se os anexos estavam em 

acordo, porque senão a gente nem deixava passar a nota, porque 

existe uma normativa do Tribunal de Contas que fala que toda 

publicidade deve ser comprovada em anexo. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E alguma vez já teve publicidade sem 

comprovação de anexo? 

 

Testemunha: Sim, a gente devolvia as notas 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Certo, em alguma vez que vocês 

devolveram as notas que não tinham anexo ou que as notas foram 

emitidas em duplicidade, ou que a nota que queria se pagar já havia 

sido cancelada, teve algum retorno dos gestores dos contratos, dos 

responsáveis por isso, daquilo que seria feito ou não? 

 

Testemunha: Não porque na verdade, eles não devem explicações 

para nós, né, porque eles que fazem a gestão do contrato, eles que 

têm que verificar com a empresa os motivos, os porquês e verificar 

com a empresa ou notificar a empresa, caso necessário, se acabava 

acontecendo demasiadamente algo incorreto, eles que tinham que 

notificar a empresa, né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Compreensível que eles não tinham 

uma necessidade legal, mas talvez uma necessidade de liderança, 

de boa gestão, de conversar com seus funcionários, de avisar e dar 

um retorno, feedback sobre aquilo que se questionava, ou se 

levantava, que se apresentava aos superiores, dentro disso foi feito 

alguma notificação, você tem conhecimento se os diretores, gestores 
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do contrato, fizeram alguma notificação sobre as irregularidades que 

você apontava a eles? 

 

Testemunha: Não, que seja, que eu conheça não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quais foram as pessoas que você 

diretamente apontou as irregularidades e o que você acredita que 

tinha um conhecimento dessas irregularidades? 

 

Testemunha: Isso era devolvido à assessora de comunicação, ali que 

era gerente, quem certificava as notas 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quem que era? 

 

Testemunha: Geralmente era a Ana Carolina que fazia essas 

conferências e repassava para nós, e daí, quando também acontecia 

muito, a gente passava para o chefe imediato, até para ele ficar 

ciente que a gente tinha essa demanda de trabalho de sempre estar 

refazendo porque a nota vai é refeita, ela volta de novo, a gente tem 

que ter uma dupla conferência novamente, né, então a gente 

acabava sempre quando tinha muito excesso, acabava comunicando 

o chefe imediato da situação também 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Que era? 

 

Testemunha: O Leonardo Tasso 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Além dessa situação que envolveu o 

seu afastamento da função que você conseguiu identificar essas 

irregularidades para uma outra função, você sofreu algum tipo de 

retaliação ou pressão dentro do Samae? 

 

Testemunha: Não nesse sentido, em relação à fiscalização de 

contrato, não 
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Vereador Rodrigo Livramento: Com relação à campanha de 

Publicidade que foi feita em 2019 para a Schützenfest, você tem 

ciência que outro funcionário tem identificado essas irregularidades, 

trazidas pelo vereador Jeferson? 

 

Testemunha: Olha, eu lembro que, como eu achei estranho na época 

ser feito um serviço e depois tá empenhado, que a data não era 

condizente com empenho, era uma data, da nota que era o serviço 

realizado posterior ao empenho, eu comentei sim com o meu chefe 

imediato da situação, por achar estranho 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Que era o Leonardo Tasso 

 

Testemunha: E ele falou que havia conversado com a assessora de 

comunicação e ela reportou que estava tudo ok, que era para realizar 

o pagamento da nota fiscal, então, após comunicada, dizendo que 

tava tudo ok, eu procedi com a liquidação, mas eu deixei tudo 

certinho no sistema, notado a questão do período referência, na hora 

da liquidação referente ao período 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Era de se esperar, portanto, que você 

pelo menos, ainda que não legalmente, que você tivesse algum 

retorno daquilo que seria feito ou não, mediante essas regularidades, 

você tem conhecimento se, por exemplo, o Tribunal de Contas do 

Estado ou a empresa foi notificada com relação a essas 

regularidades por parte da autarquia? 

 

Testemunha: Que eu tenha conhecimento, o Samae notificou, não 

oficialmente, não, né, porque quem notifica é o gestor e o fiscal, né, 

então a gente não acaba tendo acesso a essa documentação 
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Vereador Rodrigo Livramento: Você tem conhecimento de algum 

outro contrato verbal que tenha sido feito entre a autarquia e a 

empresa durante o período em que você trabalhava na autarquia? 

 

Testemunha: Contrato verbal que eu conheça, não, mesmo porque 

não tem como pagar se não haver contrato 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas nesse caso talvez não, a gente 

não sabe se foi feito um contrato verbal, foi um acordo, tácito, que 

aconteceu, mas o que parece que nos mostra o documento é isso 

que o seu depoimento também está caminhando em linha, é que o 

valor do contrato foi exaurido, foi todo gasto e foi aditivado o contrato 

sem uma assinatura, sem um procedimento formal, correto?  

 

Testemunha: Não para aditivar, tem que ter o procedimento legal, 

que documentação que o setor de compras ele exige sempre para 

aditivar um contrato, a gente tinha que ter comprovação de 

documentação, o que é estranho é o fato do serviço ter sido prestado 

antes dessa documentação formal 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Perfeito. Você tem conhecimento de 

algum outro a outra situação semelhante a esta da agência de 

publicidade, com relação a Schützenfest de 2019 

 

Testemunha: Não só mais esse período que foi meu, período de 

grande demanda de notas fiscais, que é um ano de pré campanha 

eleitoral 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você tem ideia de quem seriam as 

pessoas que possibilitariam um acordo como esse ser fechado, ou 

seja, uma renovação de contrato posterior à realização do serviço? 

Um aditivo do contrato posterior à realização do serviço? 
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Testemunha: Aí seria quem autorizou a fazer o serviço sem ter 

prévio, né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E quem tem esse poder, quem mexe 

provavelmente com assessoria de comunicação ou direção do 

Samae, aí nomes não tem como citar porque tu não sabe quem se 

autorizou eles a executarem o serviço 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você tem conhecimento se o 

Presidente assinava as notas fiscais que eventualmente você 

devolvia por conta de alguma irregularidade? 

 

Testemunha: Sim, porque a gente não aceitava nota sem o aceite do 

Presidente, porque estava escrito em contrato que o presidente tinha 

que dar o aceite 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você sabe dizer o que que era levado 

em consideração para realizar os aditivos dos contratos, de 

prorrogação, como por exemplo de publicidade?  

 

Testemunha: Geralmente os contratos, geralmente eles se, como é 

que seja, se comprovam que são vantajosos para o Samae, e até 

pelos trâmites de uma nova estação, geralmente os contratos, 

sempre que possível, a renovação dos contratos por até cinco anos, 

né, então isso é comum aos contratos, se fazê-lo se realmente 

verificado que era vantajoso para a autarquia, né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você sabe dizer qual que é o critério 

de escolha para cargos comissionados de FG dentro do SAMAE? 

 

Testemunha: Não sei, provavelmente políticos, né? Porque 

geralmente um está ligado ao outro 
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Vereador Rodrigo Livramento: Eu só queria confirmar que o vereador 

Jefferson falou de um aditivo de um empenho de R$ 115 mil em 

novembro de 2019 e um outro de R$ 165 mil em dezembro do 

mesmo ano, que eram relativos a serviços executados na 

Schützenfest naquele ano, foi de outubro, correto? 

 

Testemunha: Não vamos recordar especificamente assim em valor 

da época, daí teria que ver nos documentos físicos que estão no 

período, valores que foram executados 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você consegue estimar, você se 

recorda a quantidade financeira de valores que foram empenhados 

posteriormente à assinatura da renovação? 

 

Testemunha: Teria que somar nas notas que eram de 2019, pra 

lembra até agora 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas a gente tá falando de R$ 10 mil 

que teriam sido feitas antes da renovação do contrato, R$ 100 mil, 

R$ 500 mil, tens ideia? 

 

Testemunha: Se tu diz ali foi feito um empenho de R$ 115mil e aí 

depois foi feito mais um, ali do que provavelmente deve estar dentro 

desses patamares de valores 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Então, esses valores que você viu 

 

Testemunha: Provavelmente deve estar dentro desse patamares, se 

foi empenhado mais ou menos esse valor, mas teria que conferir na 

documentação física ali, referente a que nota, que período que são 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Além de você, quais outros servidores 

dessa autarquia tinham ciência ou com quem você conversou e que 
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identificavam essas irregularidades nos contratos? Nas notas fiscais 

perdão 

 

Testemunha: Essa questão das notas fiscais acabava passando, 

geralmente, as notas passavam por mim, daí ia para o visto contábil, 

que geralmente é técnica contábil ou contador que faz o visto 

contábil, né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Que era quem? 

 

Testemunha: O visto na época era Valmira, que era a técnica 

contábil do Samae, ou então o Leonardo Tasso, que é contador e 

daí, posteriormente, o Presidente também assinava, porque antes do 

pagamento, né, se assinava também a nota de pagamento 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Depois que foram essas 

irregularidades no pagamento das notas fiscais algo mudou no 

procedimento do pagamento delas 

 

Testemunha: Não sei te informar que não estou mais na 

contabilidade mas até onde eu sei continua a mesma 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Qual foi a data da sua saída da 

contabilidade 

 

Testemunha: É final de setembro de 2022 

 

 
Findada as perguntas do Vereador Rodrigo Livramento, foi passada a 

palavra ao Vereador Ronnie Lux (00:56:19). 

 

Vereador Ronnie Lux: Na sua opinião faltam servidores no quadro da 

Samae: 
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Testemunha: Faltam tanto que tá tendo concurso público agora 

porque todos vamos bem sincero todos os setores estão um pouco 

apertadinho porque tá faltando demanda de funcionários muitos 

acabam também saindo né teve exonerações também então ficou 

bem digamos enxuta ao máximo e cada um tá se espremendo mais 

ou menos do jeito que dá até até sair concurso público aí para a 

gente ficar com um quadro melhor 

 

Vereador Ronnie Lux: Aposentadoria N situações que vai diminuindo 

o quadro, então eventualmente poderia ser uma das questões que 

você foi transferida de um setor para outro para talvez cobrir alguma 

pessoa objetivamente sem utilizar a pessoa eu não eu acho ou coisa 

assim poderia ser uma das situações que você foi transferida de 

setor correto 

 

Testemunha: Que é demanda lhe disse que precisava dos meus 

serviços lá 

 

Vereador Ronnie Lux: O setor que você trabalha também falta gente? 

 

Testemunha: Agora está faltando pessoas 

 

Vereador Ronnie Lux: Agora, no setor que você trabalha agora 

 

Testemunha: Agora não 

 

Vereador Ronnie Lux: Tá coberto a quantidade de pessoas 

 

Testemunha: Precisaria de mais pessoas, mais alguém 

 

Vereador Ronnie Lux: Então falta gente no setor que você tá 

 

Testemunha: Sim, teria que ter mais alguém pra ajudar ali 
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Vereador Jeferson Cardozo: Posso só fazer uma complementação, 

essa atividade que agora você tá exercendo existiria mais pessoas 

que poderiam exercer ou é só você que pode exercer essa atividade 

 

Testemunha: Não, poderiam 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Poderiam, só pra justificar a 

transferência 

 

Testemunha: Na verdade eu tô fazendo a conferência de notas 

fiscais do contrato que eu fazia na contabilidade lá no setor também 

só que eu faço apenas num setor  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Só que lá era mais abrangente, ali é 

limitado,  

 

Testemunha: Lá no Samae fazia de todos 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, mas teria mais gente que 

poderia fazer o teu serviço portanto 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Ronnie Lux: No setor que você tava, de contabilidade, 

técnico contábil, você e o contador, antes 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Ronnie Lux: Valmira, Tasso e você? 

 

Testemunha: Liquidando notas fiscais sim fazendo essa conferência 

 

Vereador Ronnie Lux:  No caso, Tasso, contador, técnico contábil 

Valmira e você? 
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Testemunha: Sim 

 

Vereador Ronnie Lux: Poderia sair algum deles para você ficar? 

 

Testemunha: Não porque eles são fixos da contabilidade, que eles 

são formados na área contábil 

 

Vereador Ronnie Lux: Quando que você soube da dos fatos ou que 

Você verificou que existe em divergências de erros de nota ou 

situações nesse caso é  

 

Testemunha: Isso desde o começo porque sempre desde que eu 

entrei lá me explicaram o serviço assim você confere a nota 

 

Vereador Ronnie Lux: Que data? 

 

Testemunha: Eu entrei lá em março de 2016 

 

Vereador Ronnie Lux: De 2016 até 

 

Testemunha: Setembro de 2022 

 

Vereador Ronnie Lux: E nunca falou com ninguém nunca registrou 

um pedido de sindicância, uma denúncia oficializada, polícia 

 

Testemunha: É que geralmente quando tem esses erros a gente 

sempre devolve para quem é o dono do contrato né que é o gestores 

de 

 

Vereador Ronnie Lux: Sim sim, mas depois de 8 anos, há 6 anos 

tentando e não tentando e não tentando, nunca fez nada oficial? 

 

Testemunha: A gente reportava a chefia imediata 
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Vereador Ronnie Lux: Oficial, documentada, e-mail, denúncia 

 

Testemunha: Vai ter alguma coisa por e-mail que você enviava uma 

vez eu  conversei com um diretor também e agora quando veio os 

novos presidentes Eu também reportei para ele para eles dizendo 

assim da seguinte forma que eu acho que o Samae tinha que ser 

cuidado igual a sua casa porque que acontece quando eu fiquei com 

uma fatura de energia por exemplo na sua casa você não vai olhar 

se realmente aquele é teu consumo você não vai verificar se está no 

teu nome tu vai pagar uma conta aqui não está no seu nome, então 

eu achava que tinha que ter um pouquinho mais dedicação e por 

parte de quem faz essa conferência de entregar  as notas para nós 

para dizer que realmente está tudo ok para pagamento porque ele 

põe o carimbo e sua assinatura dizendo que está ok então ele 

teoricamente teria que confiar nele porque é um servidor público 

atestando está tudo certo mas na verdade muitas coisas não estão 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu entendendo, mas eu fiz uma solicitação de 

um passo a passo que dá, para Samae de qual que é o 

procedimento para o pagamento de contas da Samae eu não vou ler 

novamente eu li durante o depoimento do Hector se quiser eu posso 

te mostrar, mas ele fala, a contabilidade também é um setor de 

conferência, correto? 

 

Testemunha: Na verdade assim o que acontece se o cara disse que 

tá certa para estar certo mas a gente faz aquela olhada para 

realmente ter a certeza 

 

Vereador Ronnie Lux: no caso de uma nota fiscal por exemplo que tá 

errada quem que vai ter conhecimento se a nota tá errada ou não 

alguém que trabalha com comunicação ou alguém que trabalha com 

contabilidade 
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Testemunha: Depende exatamente no que está errado por exemplo 

assim quem faz a conferência ali da parte de comunicação ela vai ter 

que olhar o que seu serviço foi prestado você tá condizente o período 

se o valor está ok contabilmente a gente vai verificar o imposto da 

nota está ok, o valor tá batendo que cada um tem uma parte e a qual 

se confere é sua responsabilidade 

 

Vereador Ronnie Lux: E algumas das irregularidades que constam 

aqui dizem respeito a essa questão de impostos também como já 

foram citados correto? Erro de ISS, o código de 

 

Testemunha: ISS as vezes eles esqueciam de cobrar proporcional ali 

às vezes cobravam sobre a terceirizada sem querer e a gente 

reportava para eles fazerem a correção  

 

Vereador Ronnie Lux: Esse é um dos motivos que volta a 

documentação para eles corrigir e daí volta novamente 

 

Testemunha: Algumas vezes quando era imposto a gente mesmo 

acaba entrando contato para empresa porque era só alterar lá dentro 

do sistema de sim para não e ele recalculável elas reenviavam a nota 

com o valor 

 

Vereador Ronnie Lux: Você tem ciência que foi criado aqui um setor 

para investigação dentro da Samae foi apresentado, podia ser 

apresentado reclamações erros problemas? 

 

Testemunha: Teve, acho que quando o Ademir saiu teve uma ali 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu também li durante a oitiva do Hector não 

vou ler novamente eu posso depois ao final até pedir para o meu 

assessor te entregar eventualmente onde demonstra formas que os 

servidores da Samae podiam fazer denúncias de supostas 

irregularidades dentro dessa máquina inclusive de forma anônima? 
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Testemunha: Eu levei algumas coisas para comissão ali 

 

Vereador Ronnie Lux: Alguma delas sobre esse contrato específico 

de comunicação? 

 

Testemunha: Não vou me recordar agora, teria que olhar no que está 

escrito lá 

 

Vereador Ronnie Lux: Você consegue fazer o levantamento do que 

você apresentou documentalmente na Samae de denúncias e ver se 

alguma delas constam sobre o contrato de comunicação e nos 

apresentar essa comprovação da comunicação? 

 

Testemunha: Teria que olhar nos e-mails e nos protocolos se tem 

alguma coisa, porque antes da pessoa tá ali do lado, tu vai lá e 

reporta para ela verbalmente, né, muitas vezes tu não acaba não 

mandando e-mail oficialmente 

 

Vereador Ronnie Lux: Mas porque algumas vezes você fez 

verbalmente, algumas vezes da forma correta, que seria 

apresentando lá no setor competente? 

 

Testemunha: Porque muitas vezes o que acontece, como tem a 

demanda de novo, aquela situação falar 'não tá aqui, ó, tem só 

corrigir aquilo ali' 

 

Vereador Ronnie Lux: Sim, sim, é justamente por isso, você fala que 

tava no setor desde 2016, saiu em 2022, fala que repetidamente 

acontecia e nunca foi daí fazer uma denúncia anônima 

 

Testemunha: A gente se reporta ao nosso chefe imediato que é o 

que tem responsabilidade de verificar para frente, né? 
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Vereador Ronnie Lux: Perfeito, legalmente, alguém que trabalha na 

Samae, pode retirar documentação de lá, oficial?  

 

Testemunha: Que eu saiba não 

 
Vereador Ronnie Lux: Você acredita que a pessoa estaria cometendo 

algum tipo de infração se retirasse documentos de dentro da Samae? 

 

Testemunha: Não sei se existe alguma lei específica para isso ou 

não 

 

Vereador Ronnie Lux: Sim, não pode, você conhece alguém que 

retirou documentação dessa mais já? 

 

Testemunha: Eu acho que eu lembro não, porque o pessoal 

geralmente eles podem pedir por escrito, né, porque tem a lei de 

acesso à informação 

 

Vereador Ronnie Lux: É o correto, pedir por escrito oficializado tudo, 

essa é a forma correta, inclusive também numa assim a denúncia, 

também a forma correta é mesmo que seja anônimo, alguma nota 

fiscal que veio com algum tipo de irregularidade foi paga, não achar, 

não achar, se você viu alguma nota 

 

Testemunha: Não que tenha passada por mim, que eu diga a está 

incorreta, eu sempre é devolvia a não ser aquela situação que falei 

que eu achei estranho e comuniquei o chefe imediato, ele disse que 

tinha conversado com ela que estava tudo ok para pagamento 

 

Vereador Ronnie Lux: Você falou que no período que você entrava 

de férias, você notou estranheza quando voltava, que tinha algumas 

notas que eram valores parecidos que estavam sendo cobrados 

quando você voltou naquele período que estava trabalhando, é isso? 
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Testemunha: Não, eu não comentei nada de férias 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Só para fazer um registro, ela havia 

comentado quando ela saía de férias, possivelmente notas poderiam 

ter sido pagas com duplicidades ou canceladas porque ela não 

estava fazendo a conferência 

 

Vereador Ronnie Lux: Você acha que pode ter acontecido?  

 

Testemunha: Pode até mesmo comigo mesmo porque, como disse, 

como às vezes vinha cobrado três, seis meses depois, um período 

diferente, a descrição da nota pode estar diferente e é uma nova 

nota, então, se hoje eu te entregar um documento para te dizendo 

assim 'ó, eu tenho essas faturas aqui para pagar', dizendo que é 

diferente, é um folder de agora de maio, daí em agosto, te entrega 

essa nota de folder com o valor diferente, uma nota diferente com 

uma descrição diferente está dizendo folder, aí fica um negócio 

subjetivo, né 

 

Vereador Ronnie Lux: Sim, deixa então eu te fazer uma pergunta, 

vamos utilizar o exemplo do saco verde, se sai uma nota fiscal agora 

de 10 mil sacos verdes em maio, pode acontecer de em setembro de 

2023, sair outra nota de 10 mil sacos verdes 

 

Testemunha: Exatamente 

 

Vereador Ronnie Lux: Que são produtos que são continuamente 

comprados, então causa estranheza se for pra falar o seguinte, faça 

a criação da logomarca da Samae, aí criou a logomarca, três meses 

depois, logomarca, mesma logomarca, paga isso, isso causaria 

estranheza, na questão de compra de material, não acredito 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O vereador deixou só fazer um adendo 

e uma pergunta que nós já víamos feito e a depoente havia falado 
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diversos, desse serviços deveria ter a descrição com a fotinho do que 

tava sendo feito, e muitos deles havia dito que não vinha com essas 

fotos, é isso, né? 

 

Testemunha: Não, toda nota vinha com a 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então entendi errado 

 

Testemunha: Sim, vinha com comprovação, se viesse, se não tinha, 

a gente devolvia, porque o tribunal faz a indicação que tem que ter 

comprovação da publicidade 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então eu entendi errado, achei que não 

vinha [...] sim, mas daí não era pago 

 

Vereador Ronnie Lux: Não era pago, aí voltava e cumpria pode 

acontecer um erro, qualquer pessoa pode errar sem maldade 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu vou pedir uma situação que é mais como 

um, no final da CPI vai ser elaborado um relatório, opiniões, inclusive 

com sugestões para Samae antes de iniciar oitiva da comunicação 

eu fiz questão de entender como que funcionava o procedimento 

interno dos setores, tanto é que eu vim aqui nessa casa pedir como 

que funcionava o setor de comunicação aqui, como que funciona 

aqui, é muito parecido como funciona na Samae, vai um passa, para 

outro e vai verificar o contador, depois que vai e vai o Presidente 

assina e volta, o que que acontece aqui que é diferente da Samae, é 

o seguinte, quando é contratado um serviço, a Câmara de 

Vereadores paga a empresa, que foi uma empresa x que prestou a 

confecção dos folders, então é emitido essa nota como tava nessa 

nota que a gente discutiu antes que estava errado aqui que foi feito 
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para Samae, é feito direto aqui, então a Câmara de Vereadores paga 

essa empresa e depois uma outra nota com a comissão paga para 

 

Testemunha: Separado o valor da criação, arte com o valor, sim, 

entendi 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu não sei se eu conseguir me fazer 

 

Testemunha: Sim, compreendi 

 

Vereador Ronnie Lux: Então, na sua opinião, por exemplo, você falou 

que no passado aconteceu de alguém ligar, a gente sabe que no 

passado existiram dificuldades maiores no pagamento e tal, mas 

você acredita que faz muito mais tempo que ficou recentemente com 

atraso de pagamentos, mas você falou que já ligou para ver se tá 

pago ou não, você acredita que essa situação de dividir os 

pagamentos pode facilitar ou evitar esse tipo de situação no futuro? 

Seria melhor, não seria melhor? 

 

Testemunha: Olha, aí fica muito a critério de quem vai gestar o 

contrato, eu acho, porque assim, a partir do momento que você tem 

que dividir, você tem que controlar muito melhor o que você tá 

fazendo, né, porque a partir do momento que você deixa para a 

empresa repassar o pagamento, você tá tirando, digamos, de você 

ter que fazer os processos também, mesmo porque hoje lá no 

Samae, o contrato diz que a empresa é obrigada a pegar três 

orçamentos dos fornecedores, então, teoricamente, você não 

precisa, servidor público, de mandar a sua equipe de tempo para 

fazer esses três orçamentos porque sabe até achar três orçamentos 

disso, daquilo, então, a própria Clickzoom ela faz esse serviço de 

fazer esses três, pelo menos, é o que está em contrato, né, não sei 

se faziam ou não, porque aí tem que verificar documentação com a 

gestão, mas diz no contrato que ela fazia esse serviço, desses três 

orçamentos para ler e contratar o menor valor 
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Vereador Ronnie Lux: Outra dúvida, você trabalhou na parte contábil, 

perfeito, de verificação, você consegue ter conhecimento, 

capacidade, eu não vou falar mais do que eu tenho, você entende 

que às vezes a questão, tem o contrato de uma autarquia, de uma 

entidade, de uma Prefeitura, e fala que ele vai ganhar os 20%, que 

às vezes pode causar estranheza para terceiros que olham uma nota 

fiscal, por exemplo, de mil reais, e que é o procedimento que quer 

adotado na Samae agora, a prestadora Clickzoom, mil reais, 

Clickzoom, Samae 1.200, porque é o que tá contratado e foi feito 

todo o procedimento, essa nota pode causar estranheza, mas não 

existe nenhuma irregularidade nisso que acontece, correto? 

 

Testemunha: Se ela tá prevista em contrato porque assim, ó, eu 

também não sou fiscal, na gestora do contrato, isso vem e pronto 

porque pelo que me lembra, em contrato, a gente chama até uma 

tabela chamada "Tabela Sinapro", que tem uns valores fixados de 

publicidade, daí o contrato previa que pra tal coisa 20%, pra tal coisa 

30 

 

Vereador Ronnie Lux: Tem uma lei federal que não tem como mudar, 

é obrigado aa seguir, a lei federal, é uma lei federal que rege sobre a 

parte de comunicação, não é invencionice da Samae, não é 

invencionice da Câmara, infelizmente 

 

Testemunha: Aí teria que verificar se realmente o valor que a 

empresa estava cobrando estava de acordo com a tabela e com a 

proporcional, não sei se isso era verificado, mas eu acho que cabe à 

comissão talvez fazer a verificação desses valores, se estavam 

pertinentes a essa tabela e o proporcional também, para verificar se 

estavam sendo cobrados corretamente 

 

Vereador Ronnie Lux: Uma dúvida, você não deveria saber se isso 

foi cobrado e estava de acordo com o contrato? 
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Testemunha: Não, porque eu nem sei como que funciona essa 

"Tabela Sinapro", porque isso é o assessor de comunicação e o 

gestor que fazem, eles que montam 

 

Vereador Ronnie Lux: Eles que conferem pra ver a porcentagem 

 

Testemunha: Porque o termo de referência nós queremos o contrato 

assim, é quem solicitou o serviço que monta, a forma que quer que 

seja feita e daí, posteriormente, eles que fazem a conferência, que a 

nota, digamos, ela já é para vir pronta para contabilidade, ó testamos 

que está pronta para pagamento, que está tudo correto 

 

Vereador Ronnie Lux: Você retirou alguma documentação da 

Samae? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Ronnie Lux: Você veio alguma vez na Câmara de 

Vereadores aqui? 

 

Testemunha: Sim, já estive aqui várias vezes, aqui, acho que uma ou 

duas 

 

Vereador Ronnie Lux: Com alguma documentação da Samae? 

 

Testemunha: Que eu lembre não 

 

Vereador Ronnie Lux: Sim ou não? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Ronnie Lux: E se eu eventualmente pedir uma gravação? 
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Testemunha: Pode pedir 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Questão de ordem Presidente 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu retiro 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Se o senhor quiser investigar ela, o 

senhor tem que pegar a gravação, vai ter o período Vereador Ronnie 

do Samae vir se defender, o senhor não precisa fazer esse papel, o 

senhor tá fazendo papel de advogado do Samae 

 

Vereador Ronnie Lux: Não tô fazendo papel, tô fazendo as defesas e 

analisando de acordo aqui, realmente a parte documental aqui 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Quero deixar um registro aqui, Leonice, 

a senhora está correta em todas as afirmações que a senhora fez 

hoje aqui, em todas as questões que a senhora apontou erros aqui, 

esse é o canal direto que a senhora tem que realmente falar, é a 

Câmara de Vereadores, nós somos fiscais que nós vamos estar 

cobrando da Samae com essa CPI mesmo, esse é o canal correto e 

eu gostaria muito de ter um encontro com a senhora e conhece isso 

com todos os Vereadores para justamente esclarecer S. Presidente, 

que eu quero fazer um requerimento por questão de ordem para 

fazer um requerimento, para que todos os períodos de férias, licença 

prêmio, em que a Leonice, atestado, em que ela se ausentou do 

Samae eu quero fazer o requerimento de todas as notas de serviços, 

todos os empenhos realizados, com as devidas descrições de 

serviço para nós apurarmos se no período em que ela esteve 

afastada ocorreu o pagamento ou não indevido à empresa 

Clickzoom, agora sei lá o caramba que tá o nome dessa empresa e 

mais o que é isso eu quero que seja oficiado o Presidente da 

autarquia pra trazer esclarecimentos pode servir ofício mesmo para, 

para CPI, do porque que retirou a Leonice do seu cargo a qual 

estava identificando os erros e apontando para o seu superiores que 
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existia erros e nada se fazia para resolver e o porquê que ele 

recontratou toda essa turma de novo que havia sido é demandada do 

Samae com as inicializações aqui da CPI do Samae eu preciso que 

faça esse registro, faça esse ofício porque se já transferiram a 

servidora de um setor para o outro para tirar a amplitude de 

fiscalização a qual ela exercia no cargo, daqui a pouco é um PAD 

que pode surgir também do nada porque precisava fazer um PAD de 

contra servidor ou quem sabe daqui a pouco vão pedir as câmeras 

aqui para tentar achar alguma coisa da servidora também então eu 

quero realmente que tenha esse registro nessa casa que a servidor é 

carreira é preocupada com autarquia e tá fazendo o papel dela com 

excelência 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu quero reiterar que realmente o papel de 

denunciar é perfeito você tá correta em enunciar qualquer tipo de 

irregularidade que você achar que existe, eu só acho que não foi o 

processo correto existia dentro da Samae poderia ter sido realizado 

muito antes é minha sugestão eu aproveito só para para para 

concluir 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Vereador, ela tava exonerada hoje se 

ela tivesse feito por esse caminho que o senhor tá falando, se já 

trocaram de setor ela só porque ela apontava os erros imagina se ela 

tivesse denunciado 

 

Vereador Ronnie Lux: Vereador, existe de forma anônima como fazer 

essa denúncia 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Vereador aqui de frente à frente fica 

bem melhor da nome aos bois e não tem mais o que falar 

 

Vereador Ronnie Lux: Tudo bem, mas pode ser feito anonimamente 

também não seria 
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Vereador Osmair Gadotti: Questão de ordem 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu só gostaria para concluir já que o Vereador 

Jeferson levantou a questão de verificar as notas da do período que 

a senhora está de férias que é perfeita a colocação dele, eu gostaria 

de só que a senhora nos passasse quem que é a pessoa 

responsável era responsável de fazer essa fiscalização quando você 

tava daí de férias 

 

Testemunha: Não é que na verdade existe mais uma pessoa que 

liquida além de mim né então não só em período de férias mas no 

normal tem lá uma demanda de nota a gente pega uma demanda tá 

demanda e a gente vai vai trabalhando por igual né acaba ficando 

muitas vezes a própria Valmira é que ela já dá o visto contábil porque 

eu faço a emissão ela dá o visto contábil ou Leonardo dá o visto 

contábil, e aí passa para a presidência então teoricamente não só em 

período de férias mas todo o período tem gente 

 

Vereador Ronnie Lux: Nos período está você eventualmente na 

fiscalização de um contrato pode ser você pode ser eles, pode ser 

qualquer um  

 

Testemunha: Fiscalização de contrato não 

 

Vereador Ronnie Lux: Perdão erro da minha parte, fiscalização, 

fiscalizando empenho ou a documentação está toda adequada a 

 

Testemunha: A gente faz a conferência  

 

Vereador Ronnie Lux: Que daí vai para frente indo para o setor não 

perfeito, gratidão Leonice seria isso  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Presidente só para não gerar erro, na 

questão das demandas que eu havia lhe feito se o senhor pode já 
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fazer aqui o requerimento mesmo a pedir a o deferimento dos demais 

Vereadores desses dois ofícios que nós fizemos só para não gerar 

vício depois no documento que a gente requisitou 

 

Vereador Osmair Gadotti: Por gentileza e também gostaria de dizer o 

seguinte, gostaria que viessem que seja arrolados também os outros 

funcionários que ficavam no tempo em que a Leonice estava de 

férias então para a gente já trazer esse pessoal aí também né para 

ver como é que era o procedimento quanto à investigação dessas 

notas 

 

Vereador Ronnie Lux: Só, só uma dúvida Leonice uma colocação 

que eu não me ative você falou em determinado momento na na sua, 

prestando suas informações que às vezes teve conferências e você 

identificou irregularidades na nota por exemplo que foi retornado e 

não voltou para você, ela não pode ter ido direto para para Valmira 

ou para o Tasso? 

 

Testemunha: Pode 

 

Vereador Ronnie Lux: Então não necessariamente que ela não foi 

sanada e voltou ela pode ter só não passou por você novamente 

 

Testemunha: São três pessoas que fazem liquidação, geralmente o 

Leonardo não, mas a Valmira também faz liquidação 

 

Vereador Ronnie Lux: Entendi 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas deixa eu fazer uma colocação 

seguindo a linha de raciocínio do meu colega normalmente quando 

você apontava eu aquela nota retornava corrigida para você eu ia 

para terceiro 

 

Testemunha: A grande maioria retornava corrigida 
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Vereador Jeferson Cardozo: Pra você 

 

Vereador Osmair Gadotti: Só mais um observação depois o 

Livramento, é interessante como apareceram essas notas fiscais aí 

gostaria de saber quem é que trouxe isso né é necessário a gente 

verificar como é que de repente apareceu essas notas e de que 

maneira creio eu que são notas originais não são cópias precisamos 

verificar isso aí também né autenticidade da cópia ou concordo com 

vossa excelência 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Concordo com Vossa Excelência, nesse 

esquisito tem que realmente se apurar essas notas chegaram a mim, 

todo é de conhecimento quando chegou já prontamente trouxe para 

CPI, só para questão de vício para não gerar erro nessa CPI nada 

dessa documentação tá sendo aproveitada correto assessoria 

jurídica, nós requisitamos todas novas do Samae mais justamente 

para não dar vício de documentações aí que veio em dúvida aqui 

para essa Casa de Leis né, mas de prontidão essas notas chegaram 

para mim de forma anônima e a gente apresentou que existia erros e 

foi requerido de forma ampla todas as documentações do Samae só 

para depois uma dessas empresas investigada não querer alegar 

vício, o erro, é procedimental aí para tentar anular toda a nossa 

investigação, perfeito Presidente 

 

Vereador Osmair Gadotti: Certo, eu lembro que essas notas aí, a 

gente já teve verificando creio eu salvo ledo engano são notas 

originais certo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Presidente as que eu peguei de início 

eu havia cópia acho que no meio tem alguma coisa original 

 

Vereador Osmair Gadotti: Vereador Livramento, por favor 

Vereador Rodrigo Livramento: Presidente eu tô envergonhado de 

estar nessa sessão de hoje porque parece que agora o investigado 
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passou a ser o Vereador Jeferson, que tem que prestar 

esclarecimento, que está sendo questionado 

 

Vereador Osmair Gadotti: Absolutamente, absolutamente, era o 

Vereador Ronnie que estava fazendo o questionamento 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Presidente estou esperando um 

tempão pela minha palavra 

 

Vereador Osmair Gadotti: Desculpe se assim, parece, né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E nós que devemos questionar a 

depoente, estamos aqui fazendo jogo político, tá vindo informação de 

fora aqui que tem alguém ligando de fora para fazer pergunta aqui 

dentro, como disse o vereador Jeferson, isso eu não posso admitir 

quieto, se é que realmente está acontecendo, porque daí a gente tem 

que começar a perguntar todo mundo se tá tendo interferência 

externa ou não, isso não vou admitir, mas eu quero perguntar para 

Leonice, porque parece que tão tomando ela para Cristo porque eu 

estava no seu depoimento dentro da sindicância interna do Samae 

que você fez denúncia, eu estava, eu posso dizer agora que já foi 

tirado, não lembro se era sigiloso, se não era sigiloso, mas já foi feito 

o favor de desfazer o eventual sigilo que estava, de publicizar o ato 

corajoso da sua parte de levantar irregularidades, de fazer sugestões 

de melhorias na autarquia, que não tinha nenhuma responsabilidade 

ou obrigação de fazer, meu muito obrigado por colaborar com 

autarquia, eu quero entender porque já que foi costurado isso como 

se você fosse aqui a, a traidora, alguém que tá querendo politizar a 

situação, se você teve medo naquele momento de falar tudo aquilo 

que queria falar, o que sabia falar, por questões de retaliação 

política, teve ou não teve medo? 
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Testemunha: Eu quero me reportar ali ao Vereador que fez esse 

questionamento dizendo porque "Ah, você nunca denunciou", se a 

denúncia anônima, como eu vou dizer aqui que fui eu? 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu queria saber como é que essas 

informações estão saindo do papel também, eu queria saber, mas a 

questão aqui é de novo de inquirir a testemunha, não o Vereador 

Jeferson, não o Vereador Ronnie, não o Vereador Gadotti 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu peço aparte de uma questão 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu não queria mais fazer discurso 

político, mas tá difícil constranger a testemunha desse jeito, que veio 

aqui colaborar e a gente fica fazendo uma defesa da autarquia do 

Samae, ou seja lá quem tem cargo de chefia, isso não pode ser 

admitido, eu encerro por aqui a minha fala na testemunha da 

Leonice, muito obrigado, Leonice, pelas suas corajosas colocações, 

apesar das retaliações que nós sabemos que acontecem no Samae 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu só gostaria de fazer um registro referente 

às questões anônimas ou não anônimas, foi feito um requerimento 

através da CPI, do gabinete, apresentado em reunião, então ele foi 

anexado, ele tá dentro do processo da CPI, todas essas informações, 

Vereador, não são questionamentos obscuros ou de outra forma, ele 

veio pra informação dessa CPI, ele tá na pasta da CPI, acesso a 

todos que têm direito pela CPI de acessar, eu só imprimi direto 

daquela pasta, obrigado, e obrigado, Leonice, pelos trabalhos que 

realiza, não, novamente, reitero a questão de verificar irregularidades 

e apresentar, é corretíssimo apresentar, a única coisa que ficou no 

pensamento é por causa do tempo, e fica uma sugestão se 

eventualmente acontecer de novo, denuncie no primeiro momento, e 

é o correto, ok 
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Vereador Jeferson Cardozo: Deixa eu complementar de novo a fala 

do meu colega, Ronnie Lux, não denuncie, traga para os Vereadores, 

sempre que sejam da sua confiança, para que possa ser feito e 

apurado, como está sendo apurado aqui na CPI, porque se você 

denunciar, eu já lhe afirmo isso, se a senhora não fez isso, forma 

aumentar fazendo hoje é que na CPI existe suspeita que tenha sido a 

senhora ou não, me encontrei com mais de sete pessoas depois da 

CPI, então, já lhe prejudicaram, mudando se tu tivesse feito a 

denúncia, e a gente tá aqui para defender os servidores, pode deixar 

tá 

 

O Presidente da CPI tomou a palavra e ponderou:  

 

Vereador Osmair Gadotti: Leonice, obrigado, não fui o intuito desse 

depoimento e desses questionamentos tentar constrange-la muito 

pelo contrário, e você pode ter a liberdade de trazer denúncia para 

qualquer dos Vereadores, é nosso papel fazer esse questionamento, 

pode ficar bem tranquilo quanto a isso, né. Mais alguma pergunta 

senhores? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É que o Senhor tem que deliberar 

Presidente para não correr em risco todos dizerem, sim, que aceita 

os dois ofícios, é isso né? 

 

 

Os Vereadores deliberaram e foi deferida a expedição dos dois ofícios 

requeridos pelo Vereador Jeferson. Sem mais questionamentos, a oitiva foi 

encerrada. 
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4.2.2.3 Gustavo Roweder 

 

No dia 08/05/2023, às 17h00, foi ouvido Gustavo Roweder, convocado 

por meio do Ofício n. 15/2023-CPI, devidamente compromissado. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este iniciou os seus 

questionamentos: 

 

Vereador Jonathan Reinke: Quando assumiu a presidência da 

Samae, relacionado ao contrato de publicidade, sentiu algo estranho, 

algo que lhe chamou atenção? 

 

Testemunha: O que mais me chamou atenção foi o gasto com 

publicidade, que eu na minha opinião achava que era excessivo pelo 

modelo utilizado  

 

Vereador Jonathan Reinke: Certo daí você procurou a agência de 

publicidade pra conversar sobre isso ou a administração pra você 

poder ver a ser feito? 

 

Testemunha: Não procurei a agência até porque né, não acho 

plausível servidor ter contato com fornecedor né, então a gente não 

fez isso, mas tomamos medidas administrativas internamente para 

pra melhorar isso  

 

Vereador Jonathan Reinke: Fala um pouquinho, quais seriam essas 

medidas  

 

Testemunha: bom, quando eu cheguei lá, a gente, eu cheguei na 

meados de março de 22 né, houve um gasto aproximadamente R$ 

70 mil reais durante aquele mês só com a campanha da água né e 

eu achei excessivo né, com gastos de publicidade em jornais de 

outras cidades, é no cinema, numa série de outras coisas, que a 

gente entendia, na minha opinião, que eram gastos que poderiam ser 



817 
 

 

evitados, então nós começamos a tomar esses cuidados né, de 

gastar o nível de publicidade somente com o necessário, e sempre 

consultar a Prefeitura, se a gente não poderia fazer algo em conjunto 

para poder economizar o, a verba de publicidade da Samae  

 

Vereador Jonathan Reinke: E a Prefeitura concordou de fazer  

 

Testemunha: Sim sempre que podia a gente fazia de canais 

coletivos, pra não precisar usar verbo de publicidade. 

 

Vereador Jonathan Reinke: Certo, mas então naquele período foi 

feito isso justamente por ter essa economia  

 

Testemunha: Foi, pra evitar, pra economizar 

 

Vereador Jonathan Reinke: Tá, então como é que você pode dizer 

entre a sua relação enquanto Presidente da autarquia e a agência de 

publicidade era apenas profissional 

 

Testemunha: Profissional, fiz alguns questionamentos via e-mail né, 

solicitando alguns comprovantes de solicitação de serviços né, 

porque quando eu cheguei lá, tinham várias notas empenhadas para 

ser pagos e eu fui solicitar quais os serviços que foram prestados e a 

maioria deles 

 

Vereador Jonathan Reinke: Uma prestação de contas 

 

Testemunha: Isso e a maioria deles eu fui informado que foi 

solicitado por um grupo de whatsapp, que foi solicitado por boca ou 

foi solicitado por ligação e tal, não tinha registro da solicitação 

daquele, daquele material, e eu tomei a decisão de só pagar aquilo 

que tivesse sido solicitado via e-mail institucional registrado, que foi 

solicitado via whatsapp, via ligação, ou via conversa né, de qualquer 

outro meio eu não autorizei o pagamento 
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Vereador Jonathan Reinke: Perfeito eu acho que é muito 

compreensivo e correto, fazer somente pelos canais oficiais, um e-

mail né, a contratação desses desse pacote de serviços a serem 

prestados, até pra depois na prestação de contas ter isso bem 

concluído, você sabe me dizer, se isso depois da sua gestão teve 

continuidade de permanecer dessa maneira mais oficial 

 

Testemunha: Não sei até o meu período até 30/06 a gente manteve 

esse, esse modus operandi até nos dois meses ali de maio e junho, a 

gente basicamente usou zero, a questão do da publicidade até as 

postagens internas, já eram feitas internamente, não eram mais 

usado agência, então basicamente não usamos mais 

 

Vereador Jonathan Reinke: Mas qualquer serviço sempre foi 

comunicado oficialmente 

 

Testemunha: Sempre por e-mail, sempre solicitação oficial 

 

Vereador Jonathan Reinke: Quem eram os gestores do contrato na 

sua época né, ou quem eram e se alguma vez eles lhe demandaram 

ou reportaram algum problema alguma irregularidade no contrato de 

publicidade  

 

Testemunha: Quando eu cheguei, que a gestora do contrato, ou 

fiscal, não lembro agora, era Ana Carolina né, aí como o contrato no 

meu período a gente acabou não usando e ela foi exonerada do 

cargo de assessoria de gestão, o contrato ficou sem, sem fiscal 

porque vencia o contrato no dia 30/06, essa prestação de serviço era 

um contrato que era serviço contínuo, renovado a todo ano sem 

licitação após os cinco anos que acontece a licitação, se eu não me 

engano aconteceria a esse ano ou no próximo ano não tenho essa 

certeza, é, mas era isso, então era só renovado ano a ano sem as 

tomadas de, e aí optei por não usar mais o contrato de publicidade, e 
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que a gente esperasse a licitação que aconteceria no mês de junho 

se eu não me engano, mas não aconteceu sob a minha gestão foi 

posterior 

 

Vereador Jonathan Reinke: Como eram as etapas da solicitação de 

serviço até o pagamento do serviço prestado, o senhor tinha 

conhecimento de tudo e passava pela sua autorização ou tinha 

alguma coisa que não passava e que era de fato uma publicidade da 

Samae? 

 

Testemunha: Até a minha chegada eu não sei como funcionava 

como, é que era feito as autorizações, após a minha chegada todo 

com toda autorização para faturamento qualquer serviço em relação 

a publicidade passava por mim 

 

Vereador Jonathan Reinke: Então tudo relacionado ao Samae 

passava com você, não tinha nada que passava diretamente com o 

Executivo 

 

Testemunha: Não, não passava, não passava, até porque o contrato 

a gente tava né querendo economizar e tal, então eu trouxe para 

mim essa gestão  

 

Vereador Jonathan: Existe algum erro no processo de licitação, em si 

né, que você consegue apontar pra nós, que acompanhou, que é 

importante a gente verificar assinaturas e aditivos, ou algo 

relacionado nesse sentido? 

 

Testemunha: Eu não cheguei a acompanhar o processo de licitação 

né, porque eu saí antes de acontecer essa nova licitação e não 

conseguia acompanhar os posteriores, só tinha informação de que 

ela era renovado ano a ano né, tomada de preço e aí depois foi 

renovado, mas eu não tenho informação de como isso foi feito, 

porque quando eu cheguei já esse contrato tava em vigência 
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Findado as perguntas do Vereador Jonathan, foi passada a palavra para o 

Vereador Jeferson Cardozo para os seus questionamentos (00:08:48). 

 
 

Vereador Jeferson Cardozo: Gustavo, em março de 2022 o servidor 

Hector depôs aqui pra nós, agora pouco, que ele fez um uma espécie 

de auditoria, e nessa auditoria foi encontrada diversas notas, 

diversas notas em duplicidade, cancelada tentando o pagamento, 

chegou até o conhecimento isso? 

 

Testemunha: Sim, foi essas notas que eu solicitei o não pagamento 

porque não existia a formalização do pedido da prestação de serviço 

formal, ou seja não existia um e-mail institucional solicitando, ah foi 

solicitado uma plotagem e tal, não existia, aí quando eu fui cobrar, a 

informação que eu recebi é que foi feito via grupo de whatsapp, via 

mensagem né, e aí eu não autorizei fazer os pagamentos, 

justamente por isso, porque nós não tínhamos essa essa prestação 

de contas, da onde o serviço foi executado 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, esse pedido via whatsapp era o 

whatsapp de quem com quem?  

 

Testemunha: Até onde eu tenho informação era sobre assessoria de 

gestão, presidente e a agência de publicidade 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ah, eles tinham um grupo, ele deu os 

nomes o presidente era o Ademir Izidoro isso? 

 

Testemunha: Isso, essa informação que eu tenho né repassada 

pelas pessoas quando eu cheguei lá, não, não posso comprovar, 

porque eu não participei desse grupo 
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Vereador Jeferson Cardozo: Mas, da forma que eles apresentaram 

para você que era feito 

 

Testemunha: Isso, isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então era o Presidente Ademir Izidoro, o 

grupo de gestão quem que era? 

 

Testemunha: Assessoria de comunicação que era Ana Carolina  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ana Carolina  

Testemunha: E a equipe da agência  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Da agência que seria na pessoa do 

dono?  

 

Testemunha: É mas tinha mais pessoas  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tinha mais pessoas? 

 

Testemunha: Isso  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, é você quando entrou lá no no 

no Samae, posteriormente foi feito uma faxina, foi demitido diversos 

servidores, inclusive alguns deles eh comissionados né, em que 

estava em diversos outros depoimento, tu fez essa medida de 

demissão por qual motivo a exoneração deles? 

 

Testemunha: Quando eu cheguei a maioria já tinha sido exonerada 

né, todas as assessorias de gestão, assessoria mais algumas 

assessorias, acho a diretoria de a diretoria de obras, mais algumas 

diretorias tinha sido os exoneradas antes da minha chegada a minha 

chegada, a minha chegada a gente fez só algumas alterações em 

relação a identificação da pessoa certa, no lugar certo, na hora certa, 
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e priorizando a equipe interna, então essas soluções que a gente 

mudou foi assessoria de gestão, que nós trouxemos a Carolina que 

era funcionária efetiva, assessoria de comunicação que nós 

trouxemos a Tamires, que era uma menina interna, fizemos uma 

alteração na diretoria técnica né, onde tinha uma pessoa lá acho que 

12 ou 13 anos, aí demos uma oportunidade também para um 

engenheiro de carreira, pro Michel, então foram fizemos uma 

alteração na gestão de frotas né, colocamos o Julierme lá para fazer 

uma alteração e uma checagem na questão das frotas, basicamente 

foram essas alterações, mas sempre, sempre focando na parte de 

gestão na capacidade técnica das pessoas e na equipe interna, 

foram essas, não tivemos ninguém de fora. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, teve alterações, é que você 

fez, seja de contratação ou demissão alguma interferência, alguma 

delas, política, pedido de alguém, alguma coisa, teve alguma, alguma 

situação nessa nesse sentido? 

 

Testemunha: Não não existiu pedido né, de colocar ninguém, existiu 

certo uma um desconforto com alguns partidos, pela destituição de 

algumas pessoas pela troca de algumas pessoas só isso, mas não 

recebi nenhuma solicitação de colocar nenhuma pessoa não não 

tive.  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Esses dissabores, é partiu, vieram no 

teu whatsapp como é que foi? 

 

Testemunha: Ah whatsapp, ligação, interferência com a minha 

equipe, contato direto com a minha equipe 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, as que foram diretamente, pra 

gente, podia relatar para nós quem que eram as pessoas?  

 

Testemunha: Eu tive um contato direto com só, com o Chefe de 

Gabinete, com o João Berti 
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Vereador Jeferson Cardozo: João Berti, o João Berti, então ele tinha 

uma certa interferência, nessa questão do do do do dos cargos lá, 

ele pedia para não demitir esse ou aquele 

 

Testemunha: Pediu algumas vezes 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Pediu algumas vezes 

 

Testemunha: E me repreendeu sobre dois casos que eu fiz alteração 

lá 

 

Vereador Jeferson: Ah, ele chegou a te repreender? Tu pode me 

falar quais são os dois casos? 

 

Testemunha: Foi justamente a alteração do gerente de resíduos, e a 

alteração da diretoria técnica 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ah, tu lembra os nomes desse gerente 

do de resíduos? 

 

Testemunha: Gerente de resíduos, foi removido a Morgana e 

colocado o Deverson e na diretoria técnica foi tirado Deverson e 

colocado Michel 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Esse ele não queria que mexesse então 

 

Testemunha: Não, não usou essa palavra, mas pediu para eu 

justificar porque eu fiz essa alteração  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu tem, tu sofreu uma ameaça pelo 

dono da agência de publicidade, conforme tu relatou no outro 

depoimento, certo Gustavo  
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Testemunha: Certo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Se deu porque essa ameaça, e lá não 

era um momento de perguntar, foi repreendido, agora que eu quero 

lhe perguntar porque 

 

Testemunha: Acho que por essa questão de eu solicitar a 

documentação em relação às questão da solicitações eu sempre fui 

um questionador do da verba e do gasto de publicidade, acho que 

muita coisa a gente poderia ter evitado e eu acho que isso acabou 

causando um desgaste, uma chateação, mas acho que o meu papel 

era fazer o correto e aí a gente acabou se acabou se né, gerando 

esse stress aí por causa disso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas ele que ameaçou, em que sentido, 

poderia relatar para nós assim 

 

Testemunha: Ele mandou uma mensagem para mim né, pedindo 

para eu tomar cuidado né, depois me ligou pedindo que sabia onde 

eu moro, para tomar cuidado e tal, mas coisa do jogo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu chegou a registrar o boletim de 

ocorrência? 

 

Testemunha: Sim, registrei o boletim de ocorrência. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: A gente já anexou presidente esse 

boletim? Assessoria Jurídica? já tá aqui no nosso na CPI? Perfeito, 

tu deu prosseguimento Gustavo nesse boletim de ocorrência 

 

Testemunha: Não, não dei prosseguimento não, porque eu saí da 

autarquia e tal 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Saiu da autarquia, certo  
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Testemunha: Fiquei chateado com a situação, saí, não mexi mais 

 

Vereador Jeferson Cardozo: No, no período que tu ficou lá tu fez 

algum pagamento para agencia? 

 

Testemunha: Teve alguns pagamentos no começo de março, que já 

tinham sido autorizados, e aí entrou o empenho já tinha sido feito 

anterior e foi pago durante a minha gestão, só no mês de março, 

maio junho nós não, não, abril, maio e junho nós basicamente não 

utilizamos 

 

Vereador Jeferson Cardozo: A nota fiscal de pagamento, o 

presidente da autarquia tem que assinar, tu chegou a assinar essas 

notas? 

 

Testemunha: Não eu só autorizei o que já tava empenhado, que já foi 

feito antes da minha chegada 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ah tá já tava assinado então pelo ex-

presidente 

 

Testemunha: Já tava empenhado 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Você não assinou nenhuma nota então, 

não foi feito então tá aí o dissabor Presidente dessa CPI, em que ele 

foi ameaçado por não efetuar nenhum pagamento né, para o dono da 

agência, o dono da agência que tem ameaçou é o? 

 

Testemunha: Elias  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Elias, é deixa eu fazer uma pergunta 

que todo servidor traz isso pra nós, foi questionar, também foi me 

barrado na última vez, e hoje a gente quer saber, existia uma 
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caixinha do agrado lá no segundo piso numa gaveta, tu chegou a 

tomar conhecimento disso? Alguém falou para você? 

 

Testemunha: Eu não sabia né que gaveta e tal, a única coisa que eu 

fui informado foi que quando eu fiz um, eu chamei os Vereadores lá 

para a gente fazer uma prestação de contas e bater um papo né 

sobre as coisas que a gente tava fazendo na autarquia, as melhorias 

e as alterações, eu pedi que a gente encomendasse um café que eu 

iria pagar do meu próprio bolso e aí eu fui comunicado que existia um 

recurso que a agência deixava lá para patrocinar eventos né, café e 

tal, e naquela época tinha um valor de R$ 450,00, e aí eu fui 

questionado se queriam que eu usasse esse valor pra pagar esse 

café, eu falei que não, e pedi que esse dinheiro fosse devolvido para 

a agência, acho que aí também gerou mais um desgaste, mas eu 

pedi que esses R$ 400, R$ 450,00 foss devolvido pra agência e 

solicitei com todos os nossos colaboradores que não fosse mais 

aceito nenhuma bonificação né, ou alguma coisa assim como 

churrasco, cuca e tal de nenhum fornecedor, porque né não é, não é 

o meu modelo, acho que isso confronta com, com a nossa realidade, 

então nós tomamos a decisão, e que se alguém recebesse algum 

presente alguma coisa, teria que nos comunicar e a gente né iria 

avaliar para autorizar ou não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito 

 

Testemunha: Esse dinheiro foi devolvido  

 
Vereador Jeferson Cardozo: Tá esse dinheiro ficava com quem? 

 

Testemunha: Esse dinheiro quando eu fui informado, tava estava na 

mão da funcionária Alessandra Stinghen  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Alessandra, ela cuidava então da 

caixinha do agrado 
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Testemunha: Eu não sei se ela cuidava, mas o valor quando eu 

cheguei lá, estava com ela 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Stinghen, então ela ela que te 

requisitou, ó tem R$ 450,00 pra usar pro cafezinho ali dos Vereador? 

 

Testemunha: Isso e se eu queria usar 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu vê que loucura é e a pergunta que eu 

te faço, tu não quis investigar, ver alguma interferência externa, não 

investiga, o que que aconteceu? 

 

Testemunha: Eu quis abrir um, a gente estava fazendo, até foi uma 

definição nossa lá de fazer, eu não lembro o nome agora, de 

instaurar uma investigação 

 

Vereador Jeferson Cardozo: um PAD 

 

Testemunha: Em cada denúncia que chegasse e tal, e esse foi um 

tema e eu recebi uma, um pedido do então Chefe de Gabinete, que 

eu não abrisse esse esse  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não não péra aí, o João Berti, João 

Berti não, tô até confundindo os nome aqui, Gustavo,  quem pediu 

para você não abrir a investigação? 

 

Testemunha: O Chefe de Gabinete  

 

Vereador Jeferson: E ele te pediu de que forma isso 

 

Testemunha: Via whatsapp 

 
Vereador Jeferson: tu consegue disponibilizar depois para essa CPI 
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Testemunha: Aim, consigo disponibilizar 

 

Vereador Jeferson Cardozo: A gente precisa desse print tá Gustavo, 

então o Chefe de Gabinete, seu Prefeito, Vereador Rodrigo 

Livramento, pediu para não investigar a caixinha do agrado da 

publicidade, eu digo que a gente tá mergulhando de ponta Vereador 

Ronnie Lux, a coisa realmente tá tensa e tu sabes assim se passou 

por valores mais virtuosos essa caixinha do cafezinho? 

 

Testemunha: Não sei 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O que tu sabe, era os R$ 450 

 

Testemunha: Os R$ 450 que foi 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Que o Chefe de Gabinete do atual 

prefeito, diz para não investigar 

 

Testemunha: Pediu para que não fosse aberto, eu não lembro o 

nome agora que a gente fazia que era um 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O PAD acredito que a investigação né 

 

Testemunha: Não, antes disso, era um um processo de investigação  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Sim sim sim, que loucura, me deu até 

uma tremedeira agora aqui rapaz, meu Deus do céu, achamos o 

dono da caixinha do agrado e achamos as pessoas que não queriam 

que investigassem a caixinha do agrado da publicidade, realmente 

existe coisa seríssima isso, e a gente pede para depois, o depoente 

deixar anexado nos autos aqui, e também para enviar um ao Mistério 

Público é essa situação, é Gustavo tu saiu do Samae e não sei se é 

do teu conhecimento todo aquele povo que tava algum indício, com  
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alguma suspeita foi recontratado, eu gostaria de saber se você fosse 

Presidente da autarquia, tu recontrataria eles? 

 

Testemunha: Pelo pouco que eu conheço as pessoas não, manteria 

as pessoas que eu tinha nomeado lá  

 

Vereador Jeferson Cardozo: E tu sabes é o motivo dessa 

recontratação, tu acredita que o que, deu uma esfriada aqui nas 

investigação, que que tu acredita que possa ter acontecido 

 

Testemunha: Não faço ideia, Jeferson 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não faz ideia 

 

Testemunha: não tenho 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E eu queria saber de você a respeito da 

servidora Leonice, você acha uma pessoa competente ela? 

 

Testemunha: Sim  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu acha que lugar que ela estava era 

bom para achar os erros, pra procurar, pra investigar  

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Sim, tu removeria ela para botar no 

outro lugar para cuidar só de um contrato 

 

Testemunha: Não 

 
 

Findadas as perguntas pelo Vereador Jeferson, o Presidente tomou a 

palavra e fez os seus questionamentos (00:20:13). 
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Vereador Osmair Gadotti: Só uma observação, eu quanto ao não 

pagamento das notas fiscais da publicidade, houveram as notas 

fiscais ou não, nesse período  

 

Testemunha: Houveram, houveram, as notas fiscais foram enviadas 

 

Vereador Osmair Gadotti: Mas você não efetuou o pagamento? 

 

Testemunha: Não fiz o pagamento 

 

Vereador Osmair Gadotti: Não fez o pagamento, elas tinham 

vencimento tal e você não fez  

 

Testemunha: Tinham vencimento anterior até a minha chegada, e um 

pouco depois  

da minha chegada  

 

Vereador Osmair Gadotti: E aí você não fez o pagamento 

 

Testemunha: Eu não autorizei 

 

Vereador Osmair Gadotti: Autorizou  

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Osmair Gadotti: Tá, e outra coisa, você chegou a ver o 

dinheiro da caixinha?  

 

Testemunha: Não não, não cheguei a ver, só recebi por mensagem 

de whatsapp e solicitei que fosse devolvido, mas não cheguei a ver o 

dinheiro 

 

Vereador Osmair Gadotti: Ah, tudo bem obrigado 
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Vereador Rodrigo Livramento: Até seria interessante o depoente 

ceder nessas imagens para CPI, para que a gente tenha registro 

desses acontecimentos, se possível né presidente  

 

Vereador Osmair Gadotti: você tem isso em 

 

Testemunha: tenho conversa no whatsapp 

 

Vereador Osmair Gadotti: Tem? 

 

Testemunha: Tenho 

 

Vereador Osmair Gadotti: Se puder a gente gostaria então 

 
 

Findado os questionamentos do Vereador Gadotti, foi passada a palavra o 

Vereador Rodrigo Livramento (00:21:13): 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Gustavo o senhor tem conhecimento 

de que outras outros grupos de whatsapp envolvendo agentes da 

autarquia nesse caso, o diretor Ademir Izidoro e a sua assessora de 

gestão junto com outros fornecedores de materiais visitados no 

Samae ou apenas essa questão de publicidade 

 

Testemunha: Não, só chegou o conhecimento esse, da solicitação da 

agência  

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor acha que entendendo as 

boas práticas de gestão, entendendo a legislação brasileira os 

critérios de impessoalidade que deveriam ser mantidos, houve uma 

afronta, inclusive o direito brasileiro nesse 
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Testemunha: Eu não posso julgar sim, mas no meu entendimento 

essa correlação com fornecedor prejudica a boa relação do 

andamento das questões da autarquia né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Como que você fazia para receber um 

fornecedor dentro de Samae, em algum momento, algum desses 

fornecedores desse contrato de outros ou de outro tipo, procuraram 

para conversar lá dentro da autarquia, você conversava sozinho as 

portas fechadas, pelo whatsapp  

 

Testemunha: Não, só a única visita que eu recebi foi de um 

fornecedor da Infrasul e nós fizemos o atendimento conforme orienta 

né, o Manual da Transparência com assessoria jurídica com um 

funcionário de carreira, e com as portas abertas 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Bacana, quando você foi nomeado 

para gestão do Samae, você foi convidado para algum evento junto a 

fornecedores distante do Samae?  

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Em algum momento após você 

assumir como o diretor da autarquia, você foi convidado para alguma 

confraternização envolvendo pessoas que têm um ganho a licitação 

do Samae ou eventualmente outros servidores da autarquia  

 

Testemunha: Que eu lembre não Livramento 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É quem mais sabia da existência 

desse caixinha de recursos que era usado para patrocinar eventos 

 

Testemunha: Não, não sei como mensurar só as pessoas que só a 

pessoa que me falou né e acho que as pessoas da agência mas eu 

não consigo mencionar-se mais pessoas sabiam disso ou não 



833 
 

 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Era uma coisa meio que velada ou era 

de conhecimento amplo dentro do Samae 

 

Testemunha: Não, eu até fiquei surpreso porque me pareceu uma 

coisa muito natural 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Então você entende que isso já estava 

lá fazer algum tempo provavelmente 

 

Testemunha: Provavelmente sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E porque razão você acha que a 

empresa de publicidade patrocinava esses recursos para autarquia 

 

Testemunha: Cara, não não faço ideia, que eu vou falar que é minha 

opinião, não tem muito, mas é como se fosse um, um ato de 

agradecimento pelo contrato, sei lá alguma coisa assim  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você sentia que entre os donos da 

agência, os gestores da agência e os gestores da autarquia, existia 

uma relação mais do que profissional 

 

Testemunha: Nunca presenciei isso, não posso opinar 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É, considerando que foi aberto um 

grupo de whatsapp de relação que deveria ser profissional, mas que 

era exclusivo da agência de publicidade, considerando os agrados da 

caixinha de recurso financeiros pra patrocinar eventos, considerando 

inclusive o teor da mensagem que foi enviada pelo dono da agência 

lhe ameaçando, você acredita que eles achavam que tinha uma 

gerência maior na autarquia do que deveriam ter? 
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Testemunha: Cara não, acho que talvez a forma como a gente tratou 

as coisas incomodou, acho que essa foi a ideia 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Gustavo desculpe a sinceridade, mas 

o fato de eles mandarem uma mensagem tirando satisfação com 

você que é o gestor, que tem o direito de cancelar ou não cancelar 

um serviço, de pediram ou não execução de um serviço, como se 

eles devessem satisfação a você, e não você ser o gestor do serviço, 

ou não deles não lhe parece estranho no sentido de que não é uma 

relação normal das quais você tinha com outros fornecedores não 

era de se esperar uma relação normal? vou tentar simplificar em 

perguntas, vocês você considera normal esse tipo de contato, que foi 

feito? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E por qual razão você acha que eles 

fizeram esse tipo de contrato, esse tipo de contato, e pressão política 

 

Testemunha: Cara não tenho ideia, acho que é, parecia mais 

conveniente dessa forma  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você tem conhecimento de algum 

envolvimento político do gestor dessa agência com outros políticos 

da cidade 

 

Testemunha: Não tenho cara 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Se surpreenderia se você fosse 

informado que eles têm uma relação pessoal esse gestor, com outros 

políticos da cidade? 

 

Testemunha: Não 
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Vereador Rodrigo Livramento: É, quando você se deparou com 

anúncios de publicidade de outros municípios, qual foi a tua a tua 

avaliação sobre isso 

 

Testemunha: Acho que foi de, primeiro que chateação, porque acho 

que esse recurso poderia ter sido utilizado de outra maneira né, e 

acho que nós podemos devolver para comunidade outro tipo de 

material, outro tipo de informativo, que não seja em jornais de cidade 

vizinho 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você sentiu alguma vez pressionado 

para fazer vista grossa para alguma situação de irregularidade, ou 

algo que você achava estranho que acontecia no Samae 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu me recordo até de uma vez, que 

estava aqui na Tribuna, que eu vi algumas matérias falando, 

questionando algumas atitudes dentro do Samae Você acredita que 

de alguma forma pode ter havido alguma pressão, para que algum 

canal de mídia vinculasse algo contra o Samae 

 

Testemunha: Talvez sim, mas acho que pode ser relativo né 

Livramento, mas houve sim uma reportagem na época no Correio do 

Povo, completamente fora do contexto em relação aos cortes das 

árvores, que nós fizemos lá na frente do novo almoxarifado, para 

poder passarem os caminhões para a gente tirar os materiais, que 

estavam num terreno locado e levar para dentro da área do Wiest, lá 

onde seria construído novo o novo, o novo almoxarifado, e aí houve 

uma matéria dizendo que a gente não tinha solicitado a autorização, 

que as árvores não podiam ser cortadas e tal, foi um pouco fora do 

contexto mas foi bem nessa época  

 



836 
 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Teve mais alguma outra matéria, além 

dessa? 

 

Testemunha: Que eu lembro não  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você foi questionado pela equipe de 

reportagem sobre a decisão  

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não? 

 

Testemunha: Nem tive direito de resposta  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você pediu o direito de resposta? 

 

Testemunha: Solicitamos, mas não fomos atendidos. 

Vereador Rodrigo Livramento: Se tu tivesse oportunidade de dar o 

direito de resposta, o que que você responderia hoje  

 

Testemunha: Mostrar as coisas que nós tínhamos, estávamos 

fazendo a economia que nós, estávamos gerando né, pra autarquia, 

o benefício que nós estávamos criando e que nós tínhamos sim 

autorização da Fujama, para cortar aquelas árvores, porque elas não 

eram árvores que não poderiam ser cortadas e tal, e tinha 

autorização para ser feita, então não era um motivo de gerar aquele 

desgaste 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você teve ciência de algum, algum 

fato jurídico, alguma lei, que eventualmente tenha sido 

desrespeitado, algum entendimento judicial, para embasar a tua não 

tomada de decisão de gastar verbas de publicidade em outras 

cidades, que não a da autarquia de Jaraguá do Sul? 
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Testemunha: Não fui informado  

 

Vereador Rodrigo Livramento: É, com relação a medidas de 

conectividade com o aplicativo, eu fui informado de que teria havido 

alguma negociação, algum tipo de interesse do Samae de 

desenvolver um aplicativo próprio, ou uma conectividade, junto com 

Jaraguá na Mão, você poderia falar sobre isso, realmente aconteceu  

 

Testemunha: Na verdade o que a gente fez foi que o sistema que o 

Samae já contrata, tem um aplicativo disponível e a única coisa que 

a gente fez, foi solicitar a liberação, algo que não teve nenhum custo, 

nem custo para o município, mas existia a possibilidade de a gente 

colocar na época, no Jaraguá na Mão, mas teria um custo e naquele 

momento eu como né, gestor da autarquia preferia economizar esse 

valor e fazer pelo sistema que a gente já tinha lá pela autorização 

que a gente tinha lá, e utilizamos o, o aplicativo que já estava 

disponível 

 

Vereador Livramento: Nesse apli, vocês utilizaram o aplicativo que já 

estava disponível, quanto custou isso para vocês? 

 

Testemunha: Zero, já estava no pacote de que a gente pagava pro, 

pra prestadora de serviço  

 

Vereador Rodrigo Livramento: E se vocês utilizassem o aplicativo da 

Prefeitura  

 

Testemunha: Não sei quanto custaria, mas nós temos que fazer uma 

API para poder ser conectado a Prefeitura 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Chegaram a buscar o orçamento, 

alguma estimativa de valores  

 

Testemunha: Não  
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Vereador Rodrigo Livramento: Quem que comanda esse aplicativo 

da Prefeitura 

 

Testemunha: Tem uma, uma prestadora de terceira, mas eu não 

conheço  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você tem ciência de alguém dentro da 

prefeitura, que tem a relação com a agência de publicidade Think 

Brands 

 

Testemunha: Cara só de ouvir falar, mas não consigo mensurar 

ninguém 

 
Vereador Rodrigo Livramento: É, com relação a escolha do novo 

Presidente da autarquia, na sua saída, você teve algum papel de 

escutar  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Vereador Rodrigo, deixa eu só fazer um 

adendo, o senhor pediu uma relação de alguém que tenha com a 

agência de publicidade, na prefeitura 

 

Vereador Livramento: Perguntei se ele tinha ciência 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Para mim a pessoa que tem ligação 

com o setor de publicidade na Prefeitura, se chama João Berti, 

aquele mesmo que pediu para não investigar a caixinha que a 

agência publicidade deixava para pagamento em festinha, tá nítido 

quem que é a ligação da agência na Prefeitura, que lá de certo 

também deve ocorrer da mesma forma pedidos, para não investigar 

isso aquilo e aquele outro 
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Vereador Rodrigo Livramento: Até me perdi, o senhor foi questionado 

durante o a sua saída do Samae, foi foi lhe perguntado se você teria 

algum nome para indicar, para assumir a gestão do Samae  

 

Testemunha: Sim, fui receber uma solicitação do prefeito Jair e eu fiz 

a indicação do atual diretor de obras que é o Nilton  

 

Vereador Rodrigo Livramento: E vocês chegaram se reunir para 

discutir o nome dele  

 

Testemunha: Chegamos a falar duas vezes  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu lembro que saiu inclusive na rádio, 

acho que na RBN veiculou que provavelmente o nome dele seria 

escolhido, o que que aconteceu nessa nessa mudança? teve 

realmente a conversa para ele assumisse o Samae? 

 

Testemunha: Sim, tivemos uma conversa né eu me comprometi 

ajudá-lo nesse na passagem de bastão né, era uma demanda do 

prefeito, uma pessoa técnica e o Nilton no meu entendimento era o 

cara mais técnico preparado para para continuar os trabalhos, que 

nós estávamos desenvolvendo, até porque ele participou de 

basicamente todos eles, e foi a minha indicação foi um Nilton, que eu 

entendia que era o cara mais preparado dentro da instituição para 

poder assumir  

 

Vereador Rodrigo Livramento: E o que que o prefeito lhe respondeu, 

ele chegou a tecer algum comentário  

 

Testemunha: Que ia avaliar, e que ia conversar com o Nilton, mas 

daí, depois da minha saída foram, trocaram a pessoa  

 

Vereador Rodrigo Livramento: E teve alguém que levantou alguma 

objeção com relação ao nome do Nilton nessa reunião  
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Testemunha: Que eu lembro não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu recebi de alguma, de uma pessoa 

na verdade, que mora perto do local da agência de publicidade, que 

seria comum, é o convite de agentes políticos para se reunir dentro 

da agência de publicidade, você alguma vez já recebeu algum 

convite para participar de algum evento, alguma social ou alguma 

reunião dentro da agência publicidade  

 

Testemunha: Recebi antes de eu assumir e não aceitei 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Consegue relatar um pouco melhor 

como foi essa  

 

Testemunha: Não, foi um pedido de whatsapp e tal, que ia ter uma 

confraternização lá e tavam convidando várias pessoas, eu não fui  

 

Vereador Livramento: E tu recebeu esse pedido de confraternização 

de algum outro fornecedor do Samae, enquanto Presidente antes  

 

Testemunha: Não 

 
 

Findado os questionamentos do Vereador Rodrigo, foi passada a palavra 

ao Vereador Ronnie Lux (00:33:02): 

 
 

Vereador Ronnie Lux: É, os servidores comissionados que estavam 

na Samae que foram exonerados, o senhor falou que a maioria tinha 

sido exonerado antes do senhor chegar correto 

 

Testemunha: Sim, sim 
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Vereador Ronnie Lux: Foi pelo Eduardo? 

 

Testemunha: Isso 

 

Vereador Ronnie Lux: Na opinião do Senhor, existe um número de 

servidores suficientes dentro da Samae  

 

Testemunha: Em algumas áreas não  

 
 

Findado os questionamentos do Vereador Ronnie Lux, os Vereadores 

Jeferson e Rodrigo Livramento fizeram novos questionamentos e apontamentos 

(00:33:54).  

 
Vereador Jeferson Cardozo: Presidente da mesma forma em que 

oficiamos o presidente da autarquia, eu requeiro que a comissão a 

CPI notifique o senhor Prefeito Municipal de Jaraguá do Sul, a 

respeito da questão da interferência direta, com provas né, robustas 

inclusive da pessoa do seu Chefe de Gabinete João Berti né, e que 

possivelmente continua interferindo, prova que recontrataram todos 

aqueles que haviam sido demitidos e é extrema importância essa, 

esse ofício né, para tomar as devidas providências, mais que isso, 

também na próxima reunião que em que nós fizemos eu quero 

também chamar o João Berti, pra prestar depoimento aqui nessa CPI 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O Gustavo, quando teve adjudicação, 

que foi o efetivo reconhecimento da vitória da empresa licitante 

Clickzoom no contrato de publicidade, isso foi lá em 2018, janeiro de 

2018, logo em seguida em abril, foi feito um aditivo orçamentário por 

contrato três meses depois, tendo conhecimento disso, era comum 

um aditivo ser realizado tão próximo a data de adjudicação de um 

contrato de uma licitação? 

 



842 
 

 

Testemunha: Eu não tenho conhecimento Rodrigo, porque como eu 

falei, quando eu cheguei, esse contato já tava vigente né, e aí ia 

passar os cinco anos que ia ser feito, se eu não me engano, ano 

passado esse ano, e aí a gente optou por esperar a licitação para 

poder dar continuidade  

 

Vereador Rodrigo Livramento: certo, você tem ciência de algum, 

alguma contratação irregular, que tem acontecido, por parte do 

Samae de valores de serviço publicitários na Schüzenfest de 2019  

 

Testemunha: Não tem  

 
 

Não havendo mais questionamentos, a oitiva foi encerrada. 
 

4.2.2.4 Ricardo Paulino Martins Portelinha 

 

No dia 10/05/2023, foi ouvido Ricardo Paulino Martins Portelinha, servidor 

do Samae, convocado por meio do Ofício n. 17/2023-CPI, devidamente 

compromissado. 

Passada a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo, este iniciou os seus 

questionamentos: 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ricardo que período foi que você 

trabalhou no Samae? 

 

Testemunha: 2017 à março de 2019 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E o que que você fazia lá  

 

Testemunha: Eu estava no cargo de assessor de comunicação, 

porém a execução básica dos serviços que eu prestava era 

assessoria de imprensa né, produção de texto, vídeo, áudio, 
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acompanhamento em entrevista, produção de artigos, 

acompanhantes, acompanhamentos dos eventos do Samae, as 

atividades diárias da instituição  

Vereador Jeferson Cardozo: Qual que era o teu contato como 

assessor de imprensa da empresa Clickzoom  

 

Testemunha: olha 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Agência de comunicação  

 

Testemunha: Eu não tinha muito contato com eles como assessor de 

comunicação né, para deixar bem claro como é que, como é que os 

trabalhos eram executados, eu cuidava da parte de operacional da 

comunicação do Samae né, a questão de acompanhamento dos 

eventos, divulgação das ações e a parte da, do contrato de 

publicidade ficou é desvinculada ao meu setor, sendo ligado a 

exclusivamente, a assessoria de gestão e a presidência  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Você não era gestor do contrato?  

 

Testemunha: Não  

Vereador Jeferson Cardozo: Nunca foi gestor de contrato? 

 

Testemunha: Não 

 
Findado os questionamentos do Vereador Jeferson, foi passada a palavra 

ao Vereador Rodrigo Livramento (00:08:38): 

 
Vereador Rodrigo Livramento: Você mencionou ali que os 

responsáveis pelo contrato da Clickzoom eram o assessor de gestão 

e o Diretor-Presidente, correto?  

 

Testemunha: Assessora de gestão e o Diretor-Presidente  
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Vereador Rodrigo Livramento: Quais eram os nomes dessas pessoas 

podem indicar por gentileza  

 

Testemunha: Ana Carolina e Ademir Izidoro 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você não tinha participação então do, 

da gestão de relacionamento entre empresa e autarquia? 

 

Testemunha: Não não, assim ó pra deixar bem claro, eles eles se 

reuniam para definir as campanhas e eu não era chamado para 

participar, para não dizer que nunca participei, acho que uma ou 

duas situações eles me chamaram para participar e só que era 

praticamente como ouvinte, porque a as coisas já estavam decididas 

entendeu  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Como que funcionava esse tipo de 

reunião, você pode detalhar pra gente qual local era, quando tempo 

durava 

  

Testemunha: Era na sala de reunião, na sala de reunião do Samae, 

eu eu via movimentação que a agência participava estava lá, porque 

a minha sala era na porta da sala do Diretor-Presidente né, eu ficava 

do lado da secretária dele, na minha mesa né.  E aí tem ao lado da 

sala dele era uma sala de reuniões, aonde ele fazia essas reuniões 

menores, ele a assessora de gestão com as empresas que que lá né 

marcavam reuniões e tudo mais e as reuniões com a agência 

também aconteciam nesse local 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E quem que participava dessa 

reuniões  

 

Testemunha: Em geral quando ele não podia aparecer, era a 

assessora de gestão da época né, ela participava das reuniões junto 
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com a agência, eu como citei, em quase nunca fui chamado né, para 

não dizer que nunca fui chamado, em algumas situações eu fui  

 

Vereador Rodrigo Livramento: E quando tu fala junto com a agência, 

quem representava a agência no momento  

 

Testemunha: A agência naquele momento, quem era o contato de 

atendimento da agência, o nome da pessoa era Jorge 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Jorge  

 

Testemunha: O Elias, o proprietário da agência na época, ele ele ia 

de vez em quando 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ele ia fazer o quê no Samae 

 

Testemunha: Participar da reunião daí né, acredito eu, como eu já 

trabalhei em outros lugares e tive contato com agências e 

publicidade, o o modus operandi não deve ser diferente, senta e aí 

ah discute pauta, o tema, qual linha, qual foco vai seguir, quais as 

peças vão ser vão ser trabalhadas, se vai ter áudio, se vai ter vídeo, 

se vai ter outdoor, peça de jornal, entendeu essas coisas assim  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Era o próprio Elias que fazia esse tipo 

de negociação  

 

Testemunha: Como eu lhe falei, em algumas situações ele estava lá, 

em geral o contato direto da agência de de comunicação, o contato 

publicitário de trabalhos de campanha, da da agência, o nome da 

pessoa era Jorge 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Sabe o sobrenome do Jorge  

 

Testemunha: Não sei 
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Vereador Rodrigo Livramento: O Jorge também era sócio da agência 

Clickzoom 

 

Testemunha: Não sei dizer  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não sabe dizer, mais algum outro 

funcionário que o senhor se recorda aqui  

 

Testemunha: Não não, da agência da agência, puxa, tinha mais um 

rapaz, mas eu não recordo o nome dele, mas esse, era mesmo só o 

que acompanhava, o que fazia anotava o briefing assim né, que na 

vez que eu participei, esse rapaz estava, vocês me perdoe não 

lembrar o nome dele, faz algum tempo, mas ele só anotava o que era 

discutido aí na reunião, isso eu lhe digo da vez que das vezes que eu 

participei 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E nessas reuniões então de maneira 

geral, é sabe me dizer quem, se você puder apontar algumas 

reuniões que você lembra, quem eram os exatos participantes das 

reuniões por exemplo era o Jorge e Ana Carolina ou ou Elias e você 

sabe me apontar quem participava desses reuniões 

 

Testemunha: Era isso aí, vou dizer da reunião que eu participei né, 

que eu lembro assim estava a o Jorge, a Ana, eu né, que a reunião 

que eu participei, que daí eu posso dizer sobre ela e esse terceiro 

rapaz, aí que fazia a anotação da do que tava sendo discutido ali, 

sobre o briefing da campanha né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você sabe me dizer, você confirmar 

que você foi fiscal desse contrato  

 

Testemunha: Olha Vereador, eu posso até confirmar, mas eu nunca 

fui fiscal de fato tá, eu tava comentando com um colega com a 
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colega agora pouco que eu eu nem me recordava que eu era fiscal 

desse contrato  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tá, e depois você você teve ciência 

em que momento, que você foi, você virou fiscal desse contrato  

Testemunha: Posso ser bem sincero pro senhor, pode quando eu fui 

convocado para vir aqui que para mim eu não lembro, nem de ter 

assinado algum documento de que eu era, talvez tenha né, mas eu 

não recordo de ter assinado esse documento de que eu era fiscal do 

contrato  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Entendi, obrigado pela sinceridade, 

então eu ia fazer uma pergunta, que qual que era a tua incumbência 

dentro desse contrato de publicidade, então tu 

 

Testemunha: Não, zero, nenhum 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não tinha incumbência, é eu preciso 

fazer a pergunta como você foi fiscal, talvez não de fato  

 

Testemunha: De fato 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas de direito, você tinha 

conhecimento do decreto municipal 13.047/2019 do manual de 

gestão e fiscalização de contratos 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não, você foi fiscal 

 

Testemunha: É que eu eu na verdade, saí em 2019 do Samae, não 

sei se esse decreto veio depois do período que eu saí ou, eu sai no 

início de 2019, saí em março 
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Vereador Rodrigo Livramento: Você foi fiscal de algum outro 

contrato, além do de publicidade 

 

Testemunha: No Samae 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Isso 

 

Testemunha: Não, não que eu saiba 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É, eu vou precisar fazer as perguntas 

de qualquer maneira, eu ia perguntar as quais que era as tuas 

atribuições como fiscal mas imagino que você não vai saber 

responder não lhe foi passado isso né  

 

Testemunha: Não, não porque mais uma vez né, o contrato da 

publicidade do Samae, ele ficou centralizado e exclusivo com 

definição entre assessora de gestão e o Diretor-Presidente da época  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você sabe dizer, o que que era 

necessário para realizar o pagamento de algum serviço de 

publicidade  

 

Testemunha: Não sei, não sei porque como eu não acompanhei, não 

fazia, eu sei que é feito de outros locais onde a gente trabalhou, 

inclusive nessa Casa a gente emite maior de serviço né, eu não sei 

se é bem esse o nome mas esse é um processo que fala, que diz 

assim olha foi feita esse serviço vai para contabilidade para fazer 

todo o trâmite para fazer o pagamento, no Samae, eu não posso lhe 

dizer qual é o procedimento correto, porque eu não acompanhei em 

nenhum momento  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você sabe dizer quem que verificava 

quem que era responsável por ver se os requisitos para a realização 
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dos pagamentos foram cumpridos por parte da contratada a agência 

de publicidade Clickzoom 

 

Testemunha: Não sei lhe dizer Vereador, não sei porque novamente 

eu eu fiquei relegado, isso não é um menosprezo é o meu cargo em 

que eu estava desenvolvendo lá a fazer a parte operacional da 

comunicação do Samae, que era a produção de texto e 

acompanhamento é de das atividades da instituição, então muitas 

vezes eu nem ficava dentro da do da sala ali trabalhando eu ia nas 

estações de tratamento de água de esgoto fazer algum trabalho 

externo 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É o que me parece que o Ademir, a 

Ana, tinha uma posição de relacionamento pelo que você falou meio 

que exclusivo com esses fornecedores, você imagina que eles então 

faziam essa essa revisão de documentação daquilo que era 

necessário para pagamento 

 

Testemunha: Não tenho como lhe confirmar 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Se não for eles, quem seria 

Testemunha: Não tem, não tenho, porque como segue um trâmite 

que tem que ir pra área de compras e contabilidade né, eu não eu 

não sei lhe dizer é tem que ter uma validação de alguém, o pós 

campanha né, essa essa comprovação de que a campanha foi feita, 

que isso tudo aconteceu saiu nos jornais, saiu na, sabe, isso aí tem 

que ser feito, isso é quem faz é o gestor ou fiscal do contrato como 

eu nunca fiz nenhuma validação de campanha publicitária pro 

Samae, provavelmente ela deve ter feito né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: A Ana no caso 

 

Testemunha: Isso 
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Vereador Rodrigo Livramento: Ou é o gestor é o fiscal, fiscal não fez 

no caso, então a gestor é que ficava responsável por verificar esse 

requisitos  

 

Testemunha: Acredito que tem aqui que era ela que fazia assim  

 

Vereador Rodrigo Livramento: É isso que a gente, é isso que eu 

queria entender, você também não deve saber os prazos de 

pagamentos que eram feitos, você chegou a ter ciência em algum 

momento de que foi solicitado o pagamento de notas fiscais 

canceladas, duplicadas com valor a maior ou sem o anexo de 

comprovação de serviço  

 

Testemunha: Não não não não porque como eu não tinha o o dia a 

dia do contrato do da publicidade, e essa esses detalhes esses 

meandres, aí eu não tinha nem ficava sabendo 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É você sabe dizer quem que fazia as 

autorizações permitindo o pagamento pra agência, quem que 

assinava  

 

Testemunha: Se dentro de um, dentro de um processo legal né, se 

após campanha no caso, deveria quem dá, quem valida que aquilo 

foi feito e executado, para encaminhar pagamento, só pode ser a 

gestora do contrato né  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tá 

 

Testemunha: Como eu como fiscal estava relegado ao processo 

então acredito que ela que faria isso 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tu sabe dizer como que foi feito a sua 

escolha, o teu nome pra ser fiscal 
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Testemunha: Eu acredito que eles devem ter colocado por eu estar 

no cargo de assessor de comunicação, que é o que é o direto né, 

acredito que seja por isso  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você sentia preparado para realizar 

serviços que muitas vezes era passado para agência de publicidade 

e propaganda 

 

Testemunha: Eu não tinha estrutura, se você diz em operacionalizar 

esse serviço né, transformar, fazer montar uma campanha 

publicitária, não tinha essa estrutura dentro da Samae, porque isso 

demanda programas de de de de arte gráfica específico para isso né, 

edição de vídeo e tudo mais, mas se fosse trabalhar fazer um 

trabalho interno né, sem contradição de agência sim a gente tem 

preparo para isso, preparação para isso 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Porque você acha que o gestor do, a 

assessora de gestão e o diretor Presidente optaram por não realizar 

o serviço interno e contratar a agência de publicidade  

 

Testemunha: Não sei lhe dizer Vereador, porque quando eu entrei no 

Samae, o processo de licitação da da contratação já estava 

acontecendo, já está em andamento 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Certo, durante o período em que você 

esteve no Samae como fiscal desse contrato ou exercendo outras 

funções você teve ciência de alguma irregularidade nesse contrato, 

ou em outros 

 

Testemunha: Não não posso afirmar isso não, não não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você sabe se algum funcionário do 

Samae chegou a reportar a gestora, assessora de gestão e ao 
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Diretor-Presidente, de alguma irregularidade desse ou de outro 

contrato  

 

Testemunha: Não, no período em que eu estive assessor de 

comunicação ou assessor de imprensa de comunicação do Samae, 

não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Nós ouvimos relatos de servidores 

reportando eventual, eventualmente medo de perseguição política, 

pra fazer essas denúncias, você acredita que havia um clima de 

insegurança por parte dos funcionários, enfim do quadro do Samae 

pra reportar eventuais erros aos seus superiores 

 

Testemunha: Não posso afirmar isso o Vereador, mas eu posso dizer 

da minha experiência que não por perseguição política, mas por 

autoritarismo de chefia sim, pode ser que alguns servidores podem 

ter sentido intimidado né 

 
 

O Vereador Rodrigo Livramento oportunizou ao Vereador Ronnie Lux 

para fazer os seus questionamentos, tendo o Vereador declinado (00:20:04). 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Presidente eu tenho alguns 

documentos, eu gostaria de validar junto ao depoente, foi utilizado 

por parte do Samae, foi feito um memorando na data de primeiro de 

outubro de 2009, 2019, que se solicitava a prorrogação da execução 

do contrato de publicidade, assinado em 2017, esse termo, do 

Ademir Izidoro, foi enviado no dia primeiro de outubro de 2019, é saiu 

em janeiro de dois mil, então não vai adiantar 

 

Testemunha: É eu saí na verdade Vereador, eu sai em março de 

2019, já não estava mais  
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Vereador Rodrigo Livramento: De todo modo eu vou fazer a pergunta 

mesmo que ele não estava presente, depois eu vou encaminhar os 

documentos para o senhor pedindo o termo de de execução e 

prorrogação do contrato, no dia 5 de novembro de 2019, com 

assinatura do Marcos Daniel da Cunha, o senhor conhece o Marcos 

Daniel da Cunha  

 

Testemunha: Conheço, que no período em que eu quase estava 

saindo do samae, ele ele assumiu o cargo de diretor administrativo 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É sabe dizer qual que era a função 

dele lá dentro  

 

Testemunha: Diretor administrativo  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Diretor administrativo, quais são as 

atribuições do diretor administrativo  

 

Testemunha: Ah Vereador, o senhor me perguntou, eu não eu não 

não sei lhe detalhar  

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Bom, eu tenho aqui em mãos, 

recapitulando dia primeiro de outubro de 2019, foi feito a justificativa 

do termo aditivo ao senhor Ademir Izidoro, onde falava-se queria ser 

levado em consideração por termo aditivo, que o valor abre aspas, 

que o valor pactuado no instrumento contratual vigente permanece 

vantajoso financeiramente aos cofres da autarquia, tendo em vista 

que a contratada mantém o desconto de 30% sobre os serviços 

constantes na tabela Sinapro e conforme pesquisa de preço 

realizada, friza-se conforme pesquisa de preço realizada, esse 

memorando foi feito dia primeiro de outubro de 2019, ao memorando 

1230 de 2019 do Samae, primeiro de outubro de 2019 fala que houve 

uma pesquisa de preço, no dia cinco de novembro foi assinado o 

aditivo de contrato 310 originado da concorrência pública, que em 
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tese deveria considerar o aumento de preço, aliás o desconto né, 

colocado no primeiro memorando e eu tenho aqui em mãos, isso foi 

assinado dia 5 de novembro e-mails de uma funcionário do Samae, 

solicitando cotação para agência no dia 8 de outubro, agências que 

de acordo com a tabela vinculada depois eu vou anexar esses 

documentos na CPI do Samae, foram concluídos no dia cinco de 

novembro, é tanto papel aqui que eu me perco, mas no dia cinco de 

novembro foi, foi feito um mapa de orçamento que tinha o preço de 

30% de 3 agências, mas nós temos registros de e-mails, lançado no 

dia 8 de novembro, solicitando essa cotação de preço, portanto três 

dias após o registro oficial da resposta dessas agências, pergunto 

como fiscal do contrato, que apesar de segundo aquilo que o senhor 

fala não de fato, mas de direito, é consegue entender essa situação 

como regular ou se chamaria atenção  

 

Testemunha: Essa situação em específica que o senhor fala de 

novembro de 2019 né 

 

Vereador Livramento: Isso 

 

Testemunha: Eu como já nem estava mais no samae e nem como 

fiscal do contrato, já desde o final de março de 2019 eu não tenho 

condição de lhe responder isso, porque a gente tem que participar do 

processo né, então como eu não, eu não acompanhei não estava 

mais no Samae, estava até em outro município, não não tenho como 

lhe dizer se isso foi correto e se não foi tá, isso me desculpa a 

sinceridade, mas como não estava mais, eu não tenho nem como 

tenho nem subsídio, argumento,  para lhe dizer sobre isso 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ok obrigado 

 

Vereador Osmair Gadotti: Vereador Jonathan Reinke 
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Vereador Rodrigo Livramento: Eu vou fazer mais uma pergunta, vou 

esperar o Vereador se acomodar então, nós recebemos informações 

de que alguns orçamentos, algumas, perdão não o orçamento, mas 

algumas solicitações de serviços da agência teriam sido feitos 

através de meios não oficiais, você sabe dizer, quais eram os meios 

utilizados pela assessora de gestão e pelo Diretor-Presidente ao 

solicitar serviço pra a agência 

 

Testemunha: Não sei lhe dizer, em geral né, quando se faz uma uma 

cotação uma solicitação de serviço, a gente faz pelo pelo ou fazia 

pelo oficial né, não não sei lhe dizer quais eram os meios que ela 

fazia ou ele fazia para solicitar serviço pra agência 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Qual que seria o canal oficial  

 

Testemunha: Né no caso, num processo normal né, num processo 

normal ou e-mail com o registro da instituição no caso na época 

SamaeJS, se eu não me engano, .gov.br uma coisa assim, não me 

recordo e ou uma ligação telefônica, um contato com agência, 

chama, chama na na Instituição, faz faz o o contato direto né, mas e-

mails de fora, a não ser que naquele momento, tenha dado uma 

queda na rede institucional, e você só tinha o, alternativa do e-mail 

pessoal, fora né, que não é um institucional que não é oficial  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você tem conhecimento de solicitação 

de serviços, tendo sido realizados de maneira verbal 

 

Testemunha: Olha, isso acontece Vereador, porque quando você 

chama a agência pra fazer o serviço e solicitar a campanha e você já 

chama a agência lá na instituição e você explica aquilo que você 

quer, então isso não é, isso não é isso no dia a dia da área da 

comunicação, isso não é não é um procedimento errado não, isso 

acontece muito, porque você não pode é você se encontrar num café 

e pedir campanha ali né, a partir da hora que você oficializa, que 
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você tenha um registro que a agência veio para tua instituição, e 

você solicitou o o serviço de forma verbal, e isso não tem nenhum, 

não é nenhum caminho errado pra se fazer, isso acontece em 

qualquer lugar  

 

Vereador Livramento: Você tem conhecimento de que quando a 

agência ia e até algum representante da agência, seja o Elias ou 

Jorge, que você mencionou aqui eu até o Samae, o Samae fazia o 

registro da presença deles 

 

Testemunha: Eu não sei lhe dizer não sei lhe dizer, porque em geral 

em geral eu não sei como é que fazia o registro de acesso de 

pessoas que não eram da instituição, não sei se teria na recepção 

alguém que que registra ou lá na portaria, não sei lhe dizer 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ok obrigado 

 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke para os seus 

questionamentos (00:27:28) 

 
Vereador Jonathan Reinke: A gente acompanhou aqui, e o senhor 

mencionou que não participou do processo de licitação justamente 

desse contrato certo  

 

Testemunha: Não, no período em que eu entrei no Samae, no início 

de 2017, o processo já estava em andamento 

 

Vereador Jonathan Reinke: Perfeito, mas de fato, ou ao menos no 

papel, o senhor era um dos fiscais  

 

Testemunha: Sim, quer dizer, eu fiquei sabendo não faz muito tempo, 

então posso dizer vou dizer que sim 

 

Vereador Jonathan Reinke: Tá 
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Testemunha: Porque se tem registro eu fui  

 

Vereador Jonathan Reinke: Justamente para esclarecer esse ponto, 

que eu quero fazer essa pergunta, houve alguma tratativa entre o 

Ademir Izidoro, a Ana e você justamente falando, ó Ricardo agora 

você é fiscal desse contrato ou a gente vai trazer isso para nós, 

como foi essa tradição tratativa  

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jonathan Reinke: Não teve nada, nem uma conversa 

 

Testemunha: Não teve nada conversa não, simplesmente quando se 

tratava de agência, era com eles e o restante do serviço como eu já, 

aqui o serviço operacional da comunicação que a produção de texto, 

foto, vídeo, acompanhamento das atividades, entrevistas, produção 

de artigo, para presidência ou para algum outro servidor do Samae, 

que que quisesse enaltecer algum assunto relacionado ao 

saneamento era comigo, publicidade, decisão de campanhas 

publicitárias, pagamento, nem passava por mim  

 

Vereador Jonathan Reinke: Em nenhum momento tu precisou fazer 

assinatura de alguma documentação referente a esse contrato  

 

Testemunha: Foi como eu já falei para o Vereador Livramento, eu 

não lembro na minha na minha memória, eu não assinei nenhum 

documento que me fizesse fiscal do contrato e eu não sei se não 

existe o procedimento, e aí é só a parte jurídica pode nos dizer, se 

ele pode fazer por portaria né, eu não lembro de ter assinado, de 

repente eu assinei, não lembro né, mas faz bastante tempo 

 
 

Não havendo mais questionamentos o depoimento foi encerrado. 
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4.2.2.5 Elisabet Grisa Gomes Spezia 

 

No dia 10/05/2023, foi ouvida a testemunha Elisabet Grisa Gomes Spezia, 

servidora do Samae, convocada por meio do Ofício n. 18/2023-CPI, devidamente 

compromissado. 

 

Vereador Jonathan Reinke: Referente a sua função descreva bem 

rapidinho as suas atribuições lá dentro. 

 

Testemunha: Sim eu sou efetiva por concurso público como agente 

administrativo, há nove anos, e eu exerço a função gratificada de 

secretária executiva.  

 

Vereador Jonathan Reinke: Há quanto tempo 

 

Testemunha: Mais ou menos nove anos, porque eu tava 

rapidamente, eu tava um mês trabalhando mais ou menos no 

atendimento, quando então o Diretor Presidente pediu meu currículo, 

soube que eu tinha formação em secretariado executivo e 

experiência na área, ele tava precisando de alguém que né, para 

ajudar nas funções administrativas e tudo mais, então depois de um 

mês mais ou menos trabalhando no atendimento, eu fui trabalhar 

direto com a presidência, porém eu fui nomeada dois anos depois, só 

eu fiquei um período como agente administrativo, mas também 

exercendo as funções ali administrativas né. 

 

Vereador Jonathan Reinke: Certo, sobre a questão de pagamentos, 

em algum momento isso passa por você ou passou o pagamento de 

alguma situação, de algum contrato de alguma situação referente ali 

à autarquia? 
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Testemunha: É que todas as documentações que necessitam de 

assinatura do Presidente passam ali por mim, então quando a 

pessoa não consegue pegar diretamente, deixa na minha mesa, eu 

pego assinatura com ele, devolvo ou encaminho para o setor 

competente fazer essa parte burocrática 

 

Vereador Jonathan Reinke: Você chega a fazer uma conferência 

daquele material? 

 

Testemunha: Não não 

 

Vereador Jonathan Reinke: Só recebe, entrega 

 

Testemunha: Sim, eu recebo, eu vejo de quem que é, pra saber pra 

devolver pra pessoa, mas não, não faço nenhum tipo de conferência 

 

Vereador Jonathan Reinke: É então chegasse a receber também 

notas, empenhos, mas também o que 

 

Testemunha: Sim, só para assinatura mesmo 

 

Vereador Jonathan Reinke: Nunca chegou a fazer leitura ou 

identificar alguma irregularidade, algum erro, porque daí também não 

 

Testemunha: Sim, não, é porque daí não competia a mim realmente 

 

Vereador Jonathan Reinke: A princípio é só Presidente 

 
 

Passada a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo, este iniciou os seus 

questionamentos (00:06:02). 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Elizabet, na segunda-feira nós ouvimos 

o ex-presidente da autarquia Samae, o Gustavo Roweder, e com 
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mensagens e texto conseguiu nos comprovar que existia uma 

caixinha, em que a agência deixava dinheiro lá, que tu poderia nos 

relatar sobre essa caixinha de dinheiro. 

 

Testemunha: Eu desconheço essa caixinha da agência, eu sei que 

havia recurso para por exemplo, ah nós vamos receber umas 

autoridades, a gente precisa fazer um café, então era me solicitado ó 

Bet, faz um orçamento com uma panificadora para fazer um coffee 

break para 10 pessoas, então entrava em contato, eles me sugeriam 

um cardápio, passavam um valor e diz ó cardápio é esse o valor é 

esse, me entregavam o dinheiro e eu pagava. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Quem pagava era a agência, esse café 

no caso. 

 

Testemunha: Eu não sei se era a agência, quem entregava o 

dinheiro pra mim era Ana Carolina. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: A Ana Carolina. 

 

Testemunha: Não sei, é não sei da origem do valor, se realmente era 

isso, mas é o único dinheiro que realmente. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tá, a Ana Carolina que repassava esse 

valor, pedia pra você fazer uma cotação de café né, quanto ia custar 

o evento, aí a Ana Carolina trazia em dinheiro tá aqui, esse é o 

evento 

 

Testemunha: Isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tá o que o que nos foi passado, é que 

existia é e onde foi descoberto essa questão de valores, que foi 

passado para o ex-presidente Gustavo Roweder, que num evento, 

que os vereadores estariam indo lá para conhecer a nova gestão, foi 
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sugerido, escuta tu vai fazer o café, nós temos 450 em caixa aqui da 

agência para pagamento e ele pronto e mão pegou e falou não, pode 

devolver todo esse dinheiro que eu vou pagar do meu bolso o café 

para os vereadores enfim, né essa caixa então, esse esse recurso 

que ficava em caixa, não ficava com você? 

 

Testemunha: Não, não. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Qual que era o contato que você tinha 

com a empresa de com a agência de de publicidade? 

 

Testemunha: Nenhum praticamente 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eles frequentavam lá o gabinete do 

Ademir Izidoro? 

 

Testemunha: Olha, raramente eu não, acho que dá para contar nos 

dedos às vezes. 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo, como secretária executiva, como 

é que funcionava a questões das programações é, do ex-presidente 

Ademir Izidoro com os patrocínios que era repassado para a agência 

tu sabes? 

 

Testemunha: Não não, desconheço.  

 

Vereador Jeferson Cardozo: E antes de fazer qualquer 

agenciamento, antes de fazer qualquer publicidade, era contactado a 

agência via telefone, coisa nesse sentido ele pedia para marcar um 

encontro alguma coisa pra você? 

 

Testemunha: Não não, porque sempre a agência era tratado 

diretamente com a Ana Carolina e com o senhor Ademir, a menos 

que ele. 
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Vereador Jeferson Cardozo: Tá, então você não tinha contato 

nenhum com isso 

 

Testemunha: Não não, a menos que ele pediria alguma ligação né. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Pra Ana Carolina. 

 

Testemunha: Costumamente fazem pra secretárias, ela me liga com 

fulano, coloca na minha agenda tal coisa, mas eu nunca tive.  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo, e era comum essa questão, dele 

se encontrarem de ficarem. 

 

Testemunha: Não não, não lembro que fosse comum. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ou pedir pra Ana fazer essas 

agendamentos e tal não era comum, não? 

 

Testemunha: Não, que pra mim, que me envolvesse assim não, era 

bem raro era bem difícil. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Aparte. Fala Vereador. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu queria entender Elisabet, se era 

comum esse relato, esse contato exclusivo como você mencionou da 

do Ademir Izidoro e da Ana Carolina com o fornecedor externo do 

Samae era comum eles terem sido exclusividade de contrato como 

no caso de publicidade, ou seja, só eles fazem essa relação? 

 

Testemunha:  Você diz deles ir até lá pra fazer reunião com os dois é 

Isso? 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você mencionou que quem era 

responsável por esse contrato de publicidade era a Ana Carolina e o 
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Ademir Izidoro, era comum apenas essas duas pessoas, diretores e 

assessora fazerem o contato com uma empresa de que venceu uma 

licitação no Samae, uma prestadora de serviço? 

 

Testemunha: Sim, eram mais os dois mesmo realmente que 

cuidavam dessa parte. 

 

Vereador Ronnie Lux: Só para complementar a Dona Elizabet, eram 

eles mas isso era a função deles de atender o pessoal da 

comunicação? 

 

Testemunha: É porque a Ana era gestora do contrato, então 

 

Vereador Ronnie Lux: Perfeito. 

 

Testemunha: Ela gestora e ele sendo gestor e ele Diretor Presidente 

que no caso a pessoa que que decide né, hierarquicamente 

 

Vereador Ronnie Lux: Perfeito, obrigado 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É, Elizabet, com relação às visitas de 

fornece Ademir Izidoro, tu tinha uma agenda, qual tu escrevia, 

amanhã hoje, passou por aqui fulano de tal e ciclano, tu terias uma 

agenda disso não? 

 

Testemunha: Não, isso tinha na agenda no caso aquela agenda do 

gmail, que a gente tem acesso ao computador né, que agendava 

pelo computador e ele tinha acesso no celular eu não tenho nada 

prescrito 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Toda agenda dele era feito via 

 

Testemunha: Online é 
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Vereador Jeferson: E nós conseguimos ter esse acesso? Existe, tá 

salvo? 

 

Testemunha: Não, porque era login e senha dele, no momento que 

ele saiu né, eu não tive mais acesso. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, é com que frequência outros 

fornecedores iam, por exemplo o o Odeli da Vargas né, 

pavimentação, eles também iam com frequência lá conversar com a 

Ademir Izidoro não 

 

Testemunha: Não não, o Vargas nossa raramente. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Raramente, qual que era a empresa 

mais frequente que ia lá e conversava com Ademir pessoalmente? 

 

Testemunha: Ai e agora eu não vou saber te dizer, não lembro 

realmente. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Porque passava na frente do seu, da 

sua mesa né. 

Testemunha: Sim da minha mesa 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu deve recordar esse é o dono da 

empresa tal, tu não consegue fazer uma menção para nós? 

 

Testemunha: Sim, é que é, que na verdade são praticamente oito 

anos que eu trabalhei ali na frente 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo 

 

Testemunha: Agora eu não vou saber te dizer realmente qual, o qual 

a frequência realmente não recordo 
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Vereador Jeferson Cardozo: Mas existia essas conversas em portas 

fechadas com empresas terceirizada com Ademir Izidoro?  

 

Testemunha: Olha eu realmente não lembro, se existia, se 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas Ana, assim ó 

 

Testemunha: Elisabet 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perdão, Elizabet deixa ele explicar uma 

coisa Elisabet, aqui na qualidade testemunha né, com 

compromissado em falar a verdade é impossível que em nove anos 

de trabalho tu não consiga se recordar de empresas que nove anos 

prestavam serviço às vezes lá, que iam volta e meia lá, tu pode me 

dizer assim, não não iam ou tu pode dizer não, iam, essa é a 

resposta né 

 

Testemunha: De nome eu não vou me lembrar realmente, ou talvez 

por exemplo assim, ah tá tendo algum problema com o asfalto com 

algum, ele chamava até para dar às vezes umas broncas alguma 

coisa assim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então você consegue lembrar né, 

perfeito, tu consegue lembrar né 

 

Testemunha: Uma ou outra, mas não era frequente é 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E da agência de publicidade num 

período, num lapso temporal de 12 meses com, eles iam quantas 

vezes lá tu achas? Tu lembras assim 

 

Testemunha: Nossa, 12 meses, muito pouco, não realmente, não 

lembro deles lá 
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Vereador Jeferson Cardozo: Mas iam 

 

Testemunha: Sei lá, em um ano talvez duas vezes não lembro 

realmente 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E e tu como secretária, porque a 

secretária executiva é praticamente os olhos e ouvido do Presidente 

da autarquia, é qual era o objetivo normalmente dessas reuniões 

para tratar pessoalmente em escritório e não ser via e-mail ou com a 

própria agência com setor de publicidade, que a gente acabou de 

ouvir até um cidadão que trabalhava com publicidade aqui né 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Jeferson: Porque que não tratavam eles direto tinha que 

ser o Presidente falar no tête-à-tête 

 

Testemunha: Não não, realmente não sei dizer 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Normalmente nas agendas do 

presidente do Samae não existia o assunto, só dizia tem uma agenda 

fulano de tal 

 

Testemunha: Sim, hum hum 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não tem assunto, tu não saberia do que 

que se trataria aquela reunião para lembrar o Presidente ou coisa 

nesse sentido 

  

Testemunha: Acredito que por exemplo às vezes, é tem alguma 

campanha que eles querem levar impresso né, alguma campanha 

para apresentar 
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Vereador Jeferson Cardozo: E quem cuidava disso era o presidente 

da autarquia, não o setor é de comunicação publicidade da da 

própria autarquia não era eles 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O gestor de contrato era diretamente 

com o Presidente? 

 

Testemunha: É que o gestor de contrato era a Ana Carolina né 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo, então a Ana e o Ademir, é que se 

encontrava com o agenciador no caso 

 

Testemunha: hum hum 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ana, nesse período eu sei que tu tá 

 

Testemunha: Elisabet 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perdão, Elisabet eu sei que tá com 

pouquinho dificuldade de lembrar algumas coisas, mas o que que 

lembras assim, que olha eu acho que isso aqui não tava certo, que 

poderia trazer a luz do conhecimento pra nós, nesse caso específico 

de publicidade, que você tenha presenciado. 

 

Testemunha: Olha, eu não sei se por ingenuidade, mas realmente 

não lembro nada que eu pudesse desconfiar que fosse algo errado. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, tu presenciou esse momento 

em que falaram pro Gustavo Roweder, que tinha um valor em caixa 

com café e ele disse não não quero devolve isso pra agência, 

chegou a presenciar esse momento não? 
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Testemunha: Não, não presenciei, inclusive fiquei sabendo por causa 

da entrevista de vocês essa semana, que eu assisti também, que 

vocês mencionaram ali, mas eu não presenciei isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu não presenciou essa fala 

 
 

Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento para os seus 

questionamentos (00:14:40). 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É a respeito desse desse valor em 

espécie, você chegou comunicar o seu superiores ou questionar eles 

sobre a legalidade, o motivo de estar recebendo esse valor em 

espécie? 

 

Testemunha: Não não questionei. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Era tratado com normalidade ou 

estranheza, esse valor em espécie que existia dentro do Samae? 

 

Testemunha: Bom, como era me pedido para executar determinada 

tarefa, só me fala o valor que eu te entrego o dinheiro, eu executava 

tarefa e ficava por isso, não sei realmente a origem disso, e nunca 

perguntei 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quem mais tinha conhecimento 

desses valores em espécies dentro da Samae além de você? 

 

Testemunha: Bom, o dinheiro ficava com a Ana Carolina, acredito 

que o senhor Ademir talvez sabia também, não sei se mais pessoas 

sabiam 

 

Vereador Livramento: Certo 
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Testemunha: Eu sei por único exclusivamente esse motivo, de 

quando tinha alguma visita né, alguma autoridade que era feito 

algum café pra né, que eles me pediam para fazer e me passavam 

repassavam valor pra pagar 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor Ademir Izidoro ou Ana 

Carolina falaram que o dinheiro era dele, saia do bolso deles, em 

algum momento? 

 

Testemunha: Não, nunca mencionou, nunca falaram e eu também 

nunca perguntei nesse caso eu sou bem discreta, não tenho 

curiosidade nisso, não perguntei 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É, você tem ciência de alguma norma 

regulamentadora de como que se deve se reunir um gestor de 

autarquia com servidores externos prestadores de serviço para 

autarquia? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não, como que geralmente o Ademir 

Izidoro tratava as reuniões com fornecedores, ele fazia a portas 

fechada sozinho, deixava a porta aberta, levava mais uma pessoa 

você consegue relatar como geralmente acontecia? 

 

Testemunha: É geralmente na sala de reuniões ou no auditório, é 

com a Ana Carolina que era assessora de gestão, assessora direta 

dele, com algum técnico talvez dependendo da área né, que 

ajudasse alguma coisa ou diretor da área. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E no contrato publicidade, era levado 

o diretor técnico ou fiscal da área para acompanhar as reuniões? 
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Testemunha: Bom, deixa porque diretor, é porque assessoria de 

comunicação é ligada direto ao presidente, não tem nenhuma 

diretoria hierarquicamente falando, é assessoria de gestão, 

assessoria de comunicação, então era direto o Diretor Presidente 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Era direto o Ademir Izidoro 

 

Testemunha: Isso 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O Ademir Isidoro e Ana Carolina que 

acompanhava 

 

Testemunha: Hum hum 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você se lembra quem eram os 

representantes da agência que frequentavam, que faziam essas 

tratativas com Ademir Izidoro e com a Ana Carolina? 

 

Testemunha: É que eram os funcionários na época, que 

trabalhavam, não era Elias é o nome acho que do proprietário, mas 

eu via sempre outras pessoas lá, não era ele. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O Elias você nunca viu no Samae? 

 

Testemunha: Eu acho que nesses anos todos umas duas ou três 

vezes, se foi, se eu vi.  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você viu outros funcionários então da 

agência, que muitas vezes Iam até lá. 

Testemunha: Sim, hahã, que eu acredito pra justamente apresentar 

as propostas né, de campanha de trabalho 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Sabe dizer o nome deles? 
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Testemunha: Não, isso eu não sei te dizer 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Bom, é você chegou a ser nomeada 

como fiscal de algum contrato dentro do Samae?  

 

Testemunha: Sim, quando o Onésimo entrou foi em novembro, eu 

tenho até cópia da portaria aqui, mas novembro do ano passado, eu 

fiquei como fiscal e assessora de comunicação, a Adriane e como 

gestora a pedido do Presidente Onésimo, ele pediu que nós duas 

ficássemos então responsável por isso, então de um contrato de 

cinco anos, que iniciou lá em 2017 nós ficamos setembro, outubro, 

novembro dois meses. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Dois meses 

 

Testemunha: Hum hum, esse período que daí a gente controlou todo 

o trabalho ali da agência 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quando que encerrou o contrato da 

agência? 

 

Testemunha: Se eu não me engano 17 de novembro 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Do ano passado 

 

Testemunha: Isso 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E nesse período foi contratado uma 

nova agência? O Samae fazia interno, como que se realizou após a 

assinatura, o fim do contrato? 

 

Testemunha: É os poucos seriam feitos internos mesmo 
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Vereador Rodrigo Livramento: Estavam sendo feitos foram feitos 

foram feitos internos  

 

Testemunha: Hahã, foram feitos internos, internos é 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você sentiu falta da agência ou o 

Samae conseguiu dar conta do recado internamente? 

 

Testemunha: É, pro básico o Samae dá conta, se precisa de algo 

mais elaborado né que existe que exija, por exemplo 

desenvolvimento em programas de Corel Draw, esse tipo de coisa 

assim daí fica um pouco mais complicado ser só o Samae 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E depois desse período, foi contratado 

uma nova agência? 

 

Testemunha: Teve licitação esse ano. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Sabe qual que foi a empresa 

vencedora? 

 

Testemunha: A Trink Brands 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Trink Brands que era a antiga 

Clickzoom do contrato de 2017, sabe se outras empresas 

participaram dessa licitação? 

 

Testemunha: Participaram, acho que umas quatro ou cinco 

empresas. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você sabe me dizer como que foi a 

escolha da vencedora da licitação? 
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Testemunha: Teve uma comissão, é eles lançaram o edital, com 

nove pessoas inscritas, teve um sorteio pra se eu não me engano 3 

ou 4 pessoas para participarem da avaliação dos trabalhos, porque 

daí eles entregam envelope fechado sem nome né, para avaliar a 

proposta feita que é um briefing, eles têm que desenvolver uma 

campanha conforme a gente solicita no edital, e depois tem 

apresentação de documentos e tudo mais. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O que que essas pessoas que 

participam da comissão de avaliação ganham a participar da 

comissão de avaliação? 

 

Testemunha: Não, não é nada remunerado.  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Porque, qual que vantagem delas, 

porque que elas querem participar? 

 

Testemunha: Não querem, na verdade elas foram convocadas 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Convocadas 

 

Testemunha: Foram nove nomes, é que de acordo tem uma 

legislação para isso, nove nomes que foram lançados no edital, e daí 

foi feito um sorteio, tem isso gravado inclusive que três pessoas se 

eu não me engano, foram as três ou quatro que foram sorteadas. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você participou desse sorteio? 

 

Testemunha: Não. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não. 

 

Testemunha: Não, porque tem que ter formação, é no caso o sorteio 

lá em si, eu não tô lembrada, mas foi filmado até o sorteio dos 



874 
 

 

nomes, mas foi filmado mas acho que no sorteio eu estava sim, mas 

foi filmado até se precisar de alguma coisa.  

 

Vereador Ronnie Lux: Só uma dúvida Elizabet, você participou da 

relação dos que poderiam ser convocados 

 

Testemunha: Não, não 

 

Vereador Ronnie Lux: Ou você estava no sorteio? 

 

Testemunha: Não, eu estava participando lá assistindo o sorteio, 

porque precisa ter formação né, jornalismo, área de comunicação 

tudo isso 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Esse novo contrato, você chegou a 

ser nomeada fiscal ou não esse contrato desse ano? 

 

Testemunha: Sim, hahã 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Também, então você pegou o final do 

contrato do ano passado. 

 

Testemunha: É, dois meses do contrato passado e aí. 

 

Vereador Livramento: da Clickzoom e agora 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Desse contrato, você tem 

conhecimento sobre o decreto municipal 13.047 de 2019, que fala da 

manual de gestão e fiscalização de contratos?  

 

Testemunha: Sim 
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Vereador Rodrigo Livramento: Você consegue descrever brevemente 

o que que ele trata o que que fala esse manual de gestão e 

fiscalização? 

 

Testemunha: Bom, eu tenho até esse manual impresso porque ele é 

bem extenso, e com algumas coisas sublinhadas se conforme o dia a 

dia tem até que relembrar, é mas deixa eu ver, tem algumas coisas 

até que acaba juntando fiscal e gestor, por exemplo a Adriane é a 

gestora do contrato ela conversa com eles sobre um determinado 

desenvolvimento de um post por exemplo, é deixa eu dar um 

exemplo real que aconteceu, foi feita, ah pra uma estação precisava 

ser feito um painel de uma placa, que estava velha né, um painel de 

lona nesse sentido, então ela desenvolveu isso com eles, aprovou e 

tudo mais, e depois isso tudo vem para a gente com nota fiscal, com 

os três orçamentos, que daí eu vou no caso fiscalizar para ver, se o 

trabalho que foi solicitado realmente foi feito, conferir se os três 

orçamentos que eles fizeram que eles têm que passar para gente, a 

questão de ordem de produção, ali a ordem né, o pedido de 

produção,  essas documentações no caso que chegam 

 

Vereador Livramento: Como que é a tua relação com a nova gestora 

do contrato? 

 

Testemunha: Você diz pessoalmente? 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Isso, com relação ao trato de 

fiscalização desse contrato 

 

Testemunha: Sim, bom a gente trabalha muito bem, a equipe em 

questão disso, as duas, uma sempre, vamos dizer assim, cuidando 

do que a outra faz, a gente se ajuda nesse sentido né, pra deixar 

tudo muito claro, tudo bem organizado, tudo bem planilhado 
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Vereador Rodrigo Livramento: Como que vocês fiscalizam os três 

orçamentos que são solicitados pela agência pra prestadores de 

serviço? 

 

Testemunha: Bom, eles enviam o em pdf o orçamento que foi feito 

com a empresa, que vem no caso um papel timbrado da empresa 

tudo certinho assim. 

 

Vereador Livramento: E vocês ligam pras empresas que estão nesse 

pdf para confirmar se foi feito o orçamento com eles? 

 

Testemunha: Não cheguei a ligar, porque agora o contrato iniciou, o 

contrato foi assinado em março, então na verdade agora em final de 

abril, em maio, que a gente começou a fazer solicitações, esse 

exemplo que eu te dei, a nota nem chegou ainda eu tô te explicando 

como que ela deve chegar né, desse painel que foi feito ali para uma 

estação de tratamento, então na verdade. 

 

Vereador Livramento: É, nesse sentido você sente que há uma 

repetição das empresas que dão os orçamentos, ou geralmente a 

agência de publicidade apresenta três orçamentos de empresas 

variadas? 

 

Testemunha: Bom, como eu só peguei os últimos dois meses do ano 

passado, então e era mais de desenvolvimento da própria agência, é 

não tinha serviço terceirizado sabe, então era mais desenvolvimento 

deles, é campanha que eles mesmos faziam. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O antigo Diretor Presidente do Samae 

Gustavo Roweder, ele parou de solicitar serviços da agência de 

marketing, você pode dizer que o Samae foi prejudicado com essa 

decisão do Gustavo? 
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Testemunha: Não lembro que foi prejudicado, não lembro porque 

realmente os posts precisavam ser feitos eram feitos internamente né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Algum setor sentiu falta do serviço da 

agência na época? 

 

Testemunha: Reclamou? 

 

Testemunha: Que eu me lembro não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não. Tu consegue nos falar 

brevemente, quais são as suas responsabilidades e atribuições como 

fiscal do contrato 

 

Testemunha: Hum, deixa eu ver, acho que brevemente seria 

realmente conferir se o que foi solicitado e conversado está de 

acordo se eles enviaram as documentações necessárias conforme 

contrato, que seria a nota fiscal, a ordem, o pedido de produção que 

é assinado pelo Diretor Presidente, é o valor que estava no pedido 

de produção mesmo valor da nota, três orçamentos caso foi algum 

serviço feito né, de maneira externa. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você passou por algum treinamento 

pra assumir como fiscal desse contrato do anterior 

 

Testemunha: Na semana passada eu participei de um treinamento 

sobre isso, tá acontecendo toda semana agora com alguns grupos, 

eu participei semana passada 

 

Vereador Livramento: Foi a primeira vez que você participou? 

 

Testemunha: Sim, hahã. 
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Vereador Rodrigo Livramento: Então no ano passado, como você era 

fiscal do contrato, não havia tido alguma orientação para você ser 

fiscal desse contrato 

 

Testemunha: Não não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É, como que funcionava o 

procedimento orçamentário, desde a contratação do serviço até o 

pagamento dele? 

 

Testemunha: Bom, isso é emitida autorização de fornecimento na 

assinatura do contrato com o valor total do ano, então daí durante o 

ano digamos, descontado do orçamento esse valor né.  

 

Vereador Livramento: Você assinou algum Ofício de requerimento de 

informação do Vereador Ronnie Lux, a respeito dessas informações? 

 

Testemunha: Não, não tô lembrada 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Pra que fosse realizado o pagamento 

de algum serviço de publicidade, o que que era necessário para que 

esse pagamento seja efetuado? 

 

Testemunha: É a certificação da nota fiscal e daí ela é encaminhada 

para o setor de contabilidade. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você teve ciência, chegou ao seu 

conhecimento que notas fiscais tenham sido emitidas em 

duplicidade, cancelados, ou com valor a maior enquanto secretária 

do Samae? 

 

Testemunha: Eu ouvi alguma coisa, porque às vezes o Hector trazia 

para minha mesa e dizia ó pede para Ana dar uma olhadinha nessa 
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nota porque né, tem algo que não está correto então às vezes ele 

trazia esses apontamentos, mas era isso que eu sabia também. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ele trazia até você? 

 

Testemunha: É até mim e daí eu repassava pra ela. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Além do Hector, outro funcionário da 

Samae chegou a fazer algum apontamento de irregularidade nas 

notas fiscais?  

 

Testemunha: A Leonice  

 

Vereador Rodrigo Livramento: A Leonice 

 

Testemunha: Sim, ela que também cuidava disso 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Somente os dois?  

 

Testemunha: Hum hum,que eu me lembro sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Qual que foi a a reação ou a resposta 

da Ana ao você repassar essas informações a ela? 

 

Testemunha: É que isso eu repassava a ela, e ela acho que tratava 

diretamente com a agência, depois com o Hector mesmo, eu só 

repassava informação. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Certo. Quem que verificava os 

requisitos pra o pagamento ser de fato efetuado nas notas fiscais. 

 

Testemunha: E, bom, eu acredito que isso seja pro o gestor e o fiscal 

verem ou se não, a contabilidade que acabava fazendo essa triagem 

né, dava uma olhadinha para ver se tava tudo ok. 
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Vereador Rodrigo Livramento: Certo, você já disse que teve ciência 

que houve tentativa de alguns pagamentos sem comprovação do 

serviço efetivamente realizado, eu pergunto alguma coisa de 

procedimento mudou, desde dessas demandas que você mencionou 

que o funcionário Hector e a funcionária Leonice trouxeram? 

 

Testemunha: É o que eles na verdade traziam, era uma nota, eu não 

sabia do que se tratava, se era duplicidade, se tava errado, qual que 

era o motivo, eles só traziam com alguma observação e pediam para 

repassar pra Ana Carolina, mas eu realmente não sabia exatamente 

do que se tratava. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quando eles trouxeram essas 

demandas de contrato pra você, você já era fiscal do contrato? 

 

Testemunha: Não não. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não.  

 

Testemunha: Isso é na época que eles que eram 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Antes de você assumir como fiscal do 

contrato, agora depois de você ter assumido, você teve ciência de 

alguma notificação a agência de publicidade com relação alguma 

irregularidade por eles cometidas?  

 

Testemunha: Não, no nosso período não. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não, nem como nem como fiscal nem 

antes de você ser fiscal nunca foi notificada 

 

Testemunha: Bom, antes de eu ser fiscal eu não sei te dizer, mas no 

período que eu estou como fiscal não 
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Vereador Livramento: Não tem conhecimento então 

 

Testemunha: Não, não tenho conhecimento 

 

Vereador Livramento: Tá, como fiscal do contrato alguma 

irregularidade foi constatada por tua parte? 

 

Testemunha: Não, por enquanto não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você tem alguma sugestão para 

melhorar o serviço de publicidade do Samae, a prestação de serviço 

por parte da empresa? 

 

Testemunha: É burocraticamente falando pelo que eu vejo, agora 

eles estão fazendo tudo corretamente, sabe pelo menos com a gente 

porque a gestora do contrato é bem pulso firme com eles também, 

então acho que por esse motivo acaba ajudando no dia a dia assim. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E antes, o que que mudou, que antes 

não era feito dessa forma? 

 

Testemunha: Justamente essas questões de vir com nota errada 

com sabe, talvez por desorganização deles também, porque eu e 

Adriane, e a gente planilha tudo que vem desde o pedido de 

produção até a nota fiscal que chega, então a gente tem um controle 

bem acirrado com isso 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Elisabet, veio ao nosso conhecimento 

de que a solicitações de serviço eram feitas de diversas maneiras, 

principalmente no contrato anterior, você sabe me dizer como que 

era feita a solicitação de serviço pra agência anteriormente, se 

mudou de alguma forma, você tem um procedimento protocolo para 
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solicitar algum serviço para agência atualmente, se você puder 

descrever isso pra gente 

 

Testemunha: É que atualmente é a Adriane realmente que tem 

contato direto com agência como ela é da área de comunicação, mas 

isso realmente eu acredito que seja por e-mail, talvez por WhatsApp, 

por telefone para esclarecer dúvidas acho que é dessa maneira 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu perguntei a você anteriormente, se 

você tinha assinado algum procedimento, alguma resposta sobre 

procedimento orçamentário ao Vereador, se você assinou para 

algum outro Vereador, além do vereador Ronnie Lux? 

 

Testemunha: Eu não tô lembrada, realmente 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É 

 

Testemunha: Tem alguma coisa aí?  

 
Vereador Rodrigo Livramento: Eu tenho um ofício do Samae, número 

25/2023 no dia 5 de maio, foi remetido ao senhor Osmair Luiz 

Gadotti, é acredito que em resposta ao Vereador Ronnie Lux, e 

consta a assinatura do Leonardo Tasso, da Adriane e da Elisabet, 

você se recorda de ter assinado? 

 

Testemunha: Ah sim, sim, inclusive esse texto eu e Adriane fizemos 

juntas, que é onde a gente fala sobre o passo a passo de 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu só gostaria de fazer uma colocação, é que 

talvez tenha existido um equívoco da Dona Elisabet, porque o senhor 

pediu sobre orçamentário. 

 

Testemunha: É 
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Vereador Ronnie Lux: Não é uma solicitação referente orçamentos, é 

uma solicitação de qual que é o procedimento de análise e 

pagamento dos contratos de publicidade, só para deixar registrado 

 

Testemunha: Isso, foi pedido em um formato de relatório, Inclusive 

acho que eu tenho uma cópia aqui comigo também, eu trouxe junto 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ô Thales, se puder se aproximar e 

levar uns documentos pra depoente, só um instantinho eu vou 

explicar a situação, no dia cinco, vamos ver, se eu me achar com os 

papéis, no dia 5 de novembro de 2019, foi apresentado um mapa de 

orçamento, com descontos concedidos é pelas empresas, que 

estava se cotando a renovação de serviço da agência de publicidade, 

dia cinco de novembro de 2021 

 

Testemunha: Hum hum 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E eu tenho em mãos, orçamentos que 

foram solicitados a essa empresa, na data posterior, na data do dia 8 

de novembro de 2019, você se recorda de ter solicitado alguma 

cotação de empresa, de preço, para essas agências? 

 

Testemunha: Provável, se eu fiz foi pra o novo, pra nova licitação no 

caso né, porque a gente precisa solicitar e eles não têm um preço 

fixo, eles comentam, em ah descontos de até 30% se eu não me 

engano, que é o desconto que máximo que eles podem dar pra 

órgão público 

 

Vereador Livramento: Eles sempre comentam esse mesmo desconto 

de 30%? 

 

Testemunha: Hum hum, sim 
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Vereador Livramento: Você reconhece a autoria, o envio desses e-

mails? 

 
 

Foram apresentados documentos para a testemunha, sendo reconhecido 

e esclarecido em resposta ao Vereador (00:34:21). 

 

Testemunha: Isso é, porque pra licitação, é para licitação eu preciso, 

é preciso no caso pedir os orçamentos né, pra qualquer tipo de 

licitação, e o orçamento de agência é sempre assim, desconto 30% 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Nós temos, nós temos uma 

divergência no horário de orçamento de uma agência, é se você 

puder apontar pra ela, você consegue o horário que está à direita do 

papel em cima dos e-mails, compete o horário que você enviou o e-

mail correto? ou que a resposta foi enviada correto? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É eu queria entender, porque que em 

uma das respostas da agência de publicidade, foi feita no horário 

anterior àquilo que consta ao horário que você enviou o e-mail, você 

consegue explicar porque que essa diferença de horário? 

 

Testemunha: Não consigo, a gente pode até ver, provavelmente 

2019, talvez eu tenha arquivado ainda lá, não sei se alguma 

diferença de relógio de fuso horário dos computadores, mas 

realmente eu não teria porque eu fazer isso. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas realmente você reconhece que 

tem uma diferença no horário 

 

Testemunha: Sim, eu tô vendo a diferença realmente de horário aqui, 

mas eu jamais fazia faria isso 
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Vereador Rodrigo Livramento: Correto, é eu tenho aqui em mãos, 

Thales por favor, se puder levar a ela, é o termo aditivo, terceiro 

aditivo do contrato número 310 que foi realizado em 2019, esse 

aditivo ele foi realizado no dia 5, e ele constava que ele foi realizado 

sobre, sobre o argumento da premissa de que foi foi concedido 

desconto de 30% das empresas, porém os e-mails que você enviou, 

pelo menos nas datas que ele constam, são do dia 8, portanto três 

dias depois da assinatura de renovação do contrato com agência, 

você se recorda porque que esse envio de e-mail seu foi posterior a 

assinatura do contrato? 

 

Testemunha: Na verdade, é eu como secretária eles me pediam, por 

favor faz o orçamento das empresas de publicidade, que a gente 

precisa fazer aditivo, renovar e tudo mais, eu fazia entregava os 

orçamentos pronto apenas isso, com relação a termo aditivo e 

contrato não tenho ligação nenhuma 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E quem que solicitava essa cotação 

de preço pra você? 

 

Testemunha: A Ana Carolina que era gestora 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ana Carolina 

 

Testemunha: Hum hum 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É você tinha conhecimento de que no 

momento que você enviou esses e-mails, já fazendo a cotação de 

preços, já tinha sido renovado a licitação de agência de publicidade? 

 

Testemunha: Não. 
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Vereador Rodrigo Livramento: E você tinha conhecimento que dentro 

do aditivo de publicidade, a renovação de preço era um dos quesitos 

que eles iriam levar em consideração pra a renovação? 

 

Testemunha: Que toda, vamos dizer renovação de contrato, quando 

tem aditivo a gente tem que pegar os valores atuais de mercado, 

então necessariamente teria que ter esse orçamento né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E quem que teria conhecimento de 

que o aditivo já, vou reformular uma pergunta, Ana Carolina já tinha 

conhecimento da renovação do contrato, no momento em que ela 

pediu pra que você fizesse a cotação de preço? 

 

Testemunha: Não sei te dizer 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você reconhece a assinatura dela no 

documento de renovação do contrato? 

 

Testemunha: Sim, aqui sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Vereador, é a Ana Carolina era a 

gestora do contrato, com certeza ela tinha o conhecimento de que já 

havia sido feito a renovação do contrato 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O Ademir Izidoro tinha conhecimento 

dos da solicitação de novas cotações de preço pras agências, 

posteriormente assinatura da renovação do contrato? 

Testemunha: Desconheço 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você acredita que a Ana Carolina teria 

falado para o Ademir Izidoro, a respeito dessa solicitação pra você? 

 

Testemunha: Bom como eu digo, eu faço muito parte administrativa, 

então ela pediu pra que eu fizesse isso eu fiz, até que se me permite 
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eu tirar uma cópia disso pra levar, porque eu quero realmente olhar 

no meu computador, o que que aconteceu que eu jamais teria faria 

uma atitude dessa, porque não teria motivos para fazer isso 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É eu vou me encerrar as perguntas, 

mas depois a gente vai buscar entender por que que houve essa 

mudança de horário, se é que houve ou se o que que aconteceu pra 

ter uma resposta antes do horário registrado como envio da 

pergunta. 

 

Testemunha: Sim 

 
 

Passada a palavra ao Vereador Ronnie Lux para iniciar os seus 

questionamentos (00:38:47): 

 

Vereador Ronnie Lux: A senhora falou que tem, agora cuida de 

alguns contratos, aproximadamente quantos contratos que que a 

senhora cuida de cada período? 

 

Testemunha: Eu tenho da agência de viagens e da agência de 

publicidade. 

 

Vereador Ronnie Lux: E em quantidade de material solicitado, isso 

dá quantos notas fiscais por exemplo, por mês?  

 

Testemunha: Nossa, uma nota por mês. 

 

Vereador Ronnie: De cada uma? 

 

Testemunha: Da agência de viagens 

 

Vereador Ronnie Lux: Dentro da Samae, a senhora acredita que 

existe uma quantidade suficiente de servidores, no total? na Samae 
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inteira, se falta servidor, se todos os setores têm a quantidade 

necessária de 

 

Testemunha: Não tem setores que realmente precisam de mais 

servidores 

 

Vereador Ronnie Lux: É durante a, na oitiva do senhor Gustavo, ele 

falou que alguns trabalhos de comunicação, é saíram da Samae e 

passaram pra a Prefeitura, é eu entendo que que repassar para lá, 

só que a Prefeitura continuava pagando o serviço da comunicação, 

que antes a Samae pagava certo? Então na verdade, se era pago 

pela Samae um valor de 10 mil, tô chutando algum valor, e fosse 

realizado o mesmo trabalho na Prefeitura e pagar 10 mil também 

naquele valor a única coisa do dinheiro público saía de locais 

diferentes correto? 

 

Testemunha: hum hum 

 

Vereador Ronnie Lux: Sim ou não, imagina ou acredita? 

 

Testemunha: Sim, é rsrs 

 

Vereador Ronnie Lux: Tá, é eu solicitei para que fosse feito aquele 

relatório do passo a passo pra que seja realizado uma comprovação 

de quem que passa, quem que analisa, é eu li o relatório, ficou bem 

transparente, bem fácil de entender, eu vou fazer alguns 

questionamentos referente a esse contrato lá, objetivamente, quais 

são exatamente as funções na etapa de conferências sua e da dona 

Adriane? 

 

Testemunha: Bom, quando a Adriane, é que agora nesse novo 

contrato a gente ainda nem recebeu nenhuma nota fiscal, porque é 

muito recente né, mas no caso quando chegar eles vão enviar as a 

nota fiscal, o pedido de produção assinado pelo Presidente, o 
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detalhamento do serviço, a comprovação daquele de serviço, por 

exemplo ah foi ah o impulsionamento de rede social por exemplo, 

eles precisam comprovar isso né. 

 

Vereador Ronnie Lux: Certo 

 

Testemunha: Então é isso, que eu vou fazer o papel de fiscalizar. 

 

Vereador Ronnie Lux: Tá, a função pra verificar se o ISS, se a nota 

ISS, algum tipo de código, alguma parte mais contábil, cabe a 

senhora fiscalizar? 

 

Testemunha: Não, isso é a contabilidade, e se tiver algum erro eles 

vão me avisar e daí a gente vai comunica-los 

 

Vereador Ronnie Lux: Então pode acontecer, talvez a senhora, não 

seja a função da senhora de passar batido uma questão contábil pela 

senhora e depois vai passar pelo setor competente onde vai ser 

verificado, é em outras oitivas, foi citado como irregularidades uma 

nota fiscal emitida por uma rádio de Corupá, falando que 

supostamente, existiam irregularidades, dentro daquela, relatório que 

me foi passado, é falou que tem um ponto, que encontraram uma 

nota que foi juntada aqui, eu vou levar para senhora, nessa nota 

fiscal aqui é a nota da empresa que não tem irregularidade nenhuma, 

ela é emitida diretamente pra Samae 

 

Testemunha: Hum hum 

 

Vereador Ronnie Lux: E se a senhora puder explicar, qual que é o 

ponto que provavelmente vai tar errado, nesse 

 

Testemunha: Sim 
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O Vereador Ronnie Lux apresentou novos documentos para a 

testemunha para reconhecimento e esclarecimentos (00:43:19). 

 

Testemunha: hum hum. Pelo que eu percebo, essa a rede vertical, o 

correto seria emitir uma nota pra agência de publicidade. 

 

Vereador Ronnie Lux: Entendi, então é esse ponto que eu queria 

chegar. 

 

Testemunha: É 

 

Vereador Ronnie Lux: O procedimento correto nesse caso aí, a 

fornecedora emitiu a nota fiscal diretamente para Samae. 

 

Testemunha: Hum hum, sim. 

 

Vereador Ronnie Lux: O que já causa uma entre aspas, 

irregularidade formal, um erro formal, não é uma tentativa de lesar, 

então o procedimento correto seria fornecedor emitir a nota pra 

empresa de comunicação.  

 

Testemunha: Isso, a empresa de comunicação emitir a nota pro 

Samae 

 

Vereador Ronnie: Perfeito. 

 

Testemunha: Isso. 

 

Vereador Ronnie Lux: Pode deixar esse ali, que daí eu vou pedir pra 

anexar também na CPI, eu tenho aqui alguns outros documentos, 

também referente uma empresa de rádio da nossa cidade, em 

algumas situações, na oitiva anterior foi citado que havia tentativas 

de que ser cobrado um valor superior ao que era a nota fiscal, 

nesses documentos aqui, eu estou entregando a comprovação, a 
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tabela de custos da empresa, o descritivo que é obrigatório ter dos 

horários e períodos que foram lançados as propagandas, uma 

autorização de mídia, a nota fiscal da determinada empresa emitida 

para Clickzoom  no valor que entre eles, a nota fiscal, são duas notas 

fiscal dessa empresa para Clickzoom e depois a nota da Clickzoom 

pra Samae, a questão é que as notas fiscais emitidas da fornecedora 

pra Clickzoom, são no valor de R$ 3.185,44, existe a comissão que a 

Clickzoom cobra ou a empresa cobra, e a nota fiscal da Clickzoom 

pra Samae, é no valor de R$ 3.957,91 onde vem depois discrimina, 

na discriminação da nota fiscal do serviços fala campanha de esgoto 

de novembro, valor unitário R$ 3.185,44 referente ao material de 

produção, e depois o 796 que deve ser referente a comissão que 

que. 

 

Testemunha: Os honorários 

 

Vereador Ronnie Lux: Que é cobrado totalizando o valor de 3 e lá vai 

pedrada, eu vou entregar para a senhora.  

Testemunha: Por favor 

 

Vereador Ronnie: Só pra a senhora verificar 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Ronnie Lux: Se isso aqui pode ser identificado como uma 

tentativa de cobrar valor superior a nota fiscal, ou se somente é o 

que fala no edital, no contrato entre as partes. Só para constar 

Presidente, essa documentação foi anexada pelo Vereador, um dos 

Vereadores Livramento ou Jeferson, não sei qual dos dois e, mas 

está junto já na documentação da CPI perfeito 

 

Testemunha: É, pela autorização de mídia aqui eles descrevem, 

vencimento R$ 3.981,80 receber do cliente Samae, e R$ 3.185,44 
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pagar ao veículo rádio Studio FM, então de acordo com autorização 

de mídia eletrônica, a nota estaria correta. 

 

Vereador Ronnie Lux: Então supostamente, alguém que que não se 

atém a essa questão, olhando uma nota fiscal, uma aqui, uma que 

pode imaginar que é uma tentativa de cobrar a mais, mas se não 

pensar que existe a parte da comissão. 

 

Testemunha: Ah sim, é porque existe a parte da comissão  

 

Vereador Ronnie Lux: Então, mas a documentação tá correta. 

 

Testemunha: Sim, a principio olhando assim, eu entendo que está 

correta. 

 

Vereador Ronnie Lux: Sem analise de ISS ou questão assim tá. Uma 

última pergunta, existe algum canal oficial pra denúncias dentro da 

Samae, de pra servidores, ou existiu após o iniciar essas 

investigações?  

 

Testemunha: Sim, eu não sei, não tenho certeza se ainda existe, 

mas ali na entrada do Eduardo, do Gustavo existia uma comissão 

que que recebia as denúncias 

 
Findada as perguntas do Vereador Ronnie, o Presidente da CPI, 

Vereador Osmair Gadotti tomou a palavra para os seus questionamentos e 

considerações (00:48:44): 

 
Vereador Osmair Gadotti: Elizabet, gostaria de só fazer um pequeno 

comentário e ouvir a sua opinião, nós estamos entrando aí num 

período longo já, de sete meses de investigação dentro da CPI do 

Samae, analisando outros contratos também, e eu gostaria de pedir 

pra você, porque a gente apurou uma série de irregularidades, erros 

de processo de trabalho enfim, alguma coisa que a gente tem dentro 
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do da própria confecção do relatório, e que vai servir de base, até 

para a gente fazer sugestões a própria autarquia, em termos 

organizacionais haja visto a própria criação da CPI, em termos 

organizacionais hoje, você diria que os processos de trabalho enfim, 

todo o sistema de trabalho do Samae melhorou? 

 

Testemunha: Sim, eu vejo que melhorou, mas realmente como o 

trabalho, a demanda aumenta, é necessário realmente mais pessoas 

também, pra ajudar no dia a dia né para que ninguém fique 

sobrecarregado. 

 

Vereador Osmair Gadotti: Hoje o número de funcionários é pequeno 

você diria? 

 

Testemunha: Eu não lembro, é a gente até que tá com um concurso 

aberto agora né. 

 

Vereador Osmair Gadotti: Sim 

 

Testemunha: Pra algumas pessoas, até para repor pessoas que 

pediram exoneração e tudo mais 

 
 

Sem mais perguntas, o depoimento foi encerrado. 

 
 

4.2.2.6 Ademir Izidoro 

 

No dia 12/05/2023, foi ouvido Ademir Izidoro, ex-presidente do Samae, 

convocado por meio do Ofício n. 19/2023-CPI, devidamente compromissado. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke para os seus 

questionamentos. 
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Vereador Jonathan Reinke: Como gestor do contrato, explica pra 

como eram as etapas de solicitação de serviço do contrato de 

publicidade até o pagamento pelo serviço prestado assim, tem 

conhecimento  

 

Testemunha: Sim de acordo com a lei federal né que que para que 

as autarquias, municípios possam, para que as autarquias e o 

município façam as suas publicações suas comunicações tem que 

fazer uma licitação né e é a lei federal 12.232 né que fala de normas 

para contratação e licitação de serviço de publicidade para 

administração pública de interesse via agência né então isso foi feito 

quando eu lá cheguei já existia essa contratação e depois foi 

renovado né e dentro do que preconiza a legislação 

 

Vereador Jonathan Reinke: Como era o passo a passo como era a 

solicitação serviço de publicidade vocês formalizavam a empresa era 

a gente precisa fazer um uma campanha era enviado via e-mail 

como é que era feita essas solicitação  

 

Testemunha: Era solicitado né para agência para por exemplo 

elaborar o caderno que vai para as escolas e para os alunos do 

Proeva a gente solicitava um estudo mandavam como é que chama 

um brainstorm lá né ou por e-mail ou pelo WhatsApp ou enfim 

comunicava eles providenciavam um briefing traziam para, para 

empresa a equipe se reunia e fazia as correções devidas e depois 

disso era formalizado o valor que o valor de cada serviço ele já tá 

previamente estipulado dentro da licitação então não tem muito que 

ficar negociando nem dá para fazer isso e era assim que era 

formalizado cada execução 

 

Vereador Jonathan Reinke: A Samae tinha e tem um cronograma de 

publicidades que ela vem fazendo todos os meses no decorrer do 
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ano ou tinha alguma campanha extra agora a gente vai fazer algo 

que não estava previsto no contrato 

 

Testemunha: Não, pode às vezes surja aí uma alguma, alguma, 

algum serviço emergente né por exemplo uma execução de uma 

obra né que que está ou vai ser executado você tem que daí aí fazer 

alguma coisa né então sempre o serviço público principalmente do 

Samae ela é muito previsível né de noite estoura lá uma rede por 

exemplo que vem lá do Garibaldi de 200 e 300 mm que é bastante 

grande e isso faz com que a gente tem que fazer comunicado assim 

de emergência então se dando um exemplo, só assim né tem outras 

situações também 

 

Vereador Jonathan Reinke: Vamos usar esse mesmo exemplo e 

nesse caso vamos supor lá que foi feito uma obra de contenção 

alguma coisa relevante quanto a autarquia e foi se pensar em fazer 

justamente uma publicidade enquanto isso quem que discutia ah 

vamos fazer algo relacionado a isso era o Presidente da autarquia, o 

agente da assessoria de comunicação também era envolvido era 

feito uma comissão para vamos fazer esse ou aquele 

 

Testemunha: Não tem por exemplo tenho o Presidente tem o diretor 

da casa da área né se era administrativo, se era de obra, se era de, 

de esgoto sanitário como também a os coordenadores de cada setor 

e que 

 

Vereador Jonathan Reinke: Mas da publicidade 

 

Testemunha: Se merecia ser feita uma publicidade não digo 

publicidade, uma comunicação para a população do que estava 

sendo feito né não é publicidade jamais não faz publicidade o Samae 

faz comunicado da população 
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Vereador Jonathan Reinke: Então o assessor da comunicação ele 

era 

 

Testemunha: Também participava a assessoria 

 

Vereador Jonathan Reinke: Quem era 

 

Testemunha: Olha tinha o Sérgio Luiz antes disso tinha aquele que 

trabalha lá na Prefeitura hoje ou ai ai não tô lembrando o nome dele 

mas hoje ele tá na Prefeitura lá Rogério Talini, isso antes do Sérgio 

ela tá ali né então era esses dois 

 

Vereador Jonathan Reinke: O Ricardo Portelinha 

 

Testemunha: Trabalhou um período lá muito tempo atrás 

 

Vereador Jonathan Reinke: O senhor acompanhou o processo de 

licitação desse contrato? 

 

Testemunha: Com certeza eu que assinei, eu que aprovei e esse 

primeiro contrato aí que agência teve ele ganhou judicialmente, 

participaram 6 empresas e inclusive Samae ficou sem ter esse 

serviço quase um ano que as empresas ficaram discutindo 

judicialmente e depois essa agência que está aí que venceu o pleito 

 

Vereador Jonathan Reinke: Qual foi o critério para a escolha dos 

membros da comissão técnica para análise da proposta da desse 

contrato? 

 

Testemunha: Não tem condição técnica tem uma licitação em que é 

feito um que é feito por exemplo  
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Vereador Jonathan Reinke: Mas não tinha uma comissão que avalia 

se tinha todos os critérios se aquela agência seria específica para 

aquilo 

 

Testemunha: Tinha lá o gestor e fiscal e o coordenador 

 

Vereador Jonathan Reinke: Só os três 

 

Testemunha: Se o Samae for fazer uma comissão para cada nota 

para cada serviço não vai faltar gente então não é uma comissão 

sabe o Vereador é os fiscais os gestor, diretor da área que faz esse 

controle 

 

Vereador Jonathan Reinke: Em relação a Samae e agência como era 

esse relacionamento 

 

Testemunha: Normal como uma empresa contratou de qualquer 

como várias outras empresas né que tinham as vezes serviços que 

eram devolvidos, equipamentos que veio de forma errada eram 

devolvidos, outros bem feitos e assim por diante era uma era normal 

 

Vereador Jonathan Reinke: Quem era o contato direto da agência 

houve um erro alguma situação 

 

Testemunha: Era o gestor do contrato o fiscal assessoria 

 

Vereador Jonathan Reinke: Lá na agência, quem que era o contato, 

com quem que a equipe da Samae consultava quando 

 

Testemunha: Tinha vários porque que eu me lembro alguns saíram 

outros entraram na agência entendeu 

 

Vereador Jonathan Reinke: Mas não tem um nome específico 
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Testemunha: Eu não tenho esse conhecimento de um nome comum 

 

Vereador Jonathan Reinke: Então quanto o fiscal do contrato o 

senhor relatou que foram vários Sérgio Luiz, Talini, Portelinha 

 

Testemunha: É o Portelinha não me lembro se ele era, mas acho que 

sim não tenho certeza disso, a Ana Carolina que era da assessoria 

de gestão 

 

Vereador Jonathan Reinke: Sim o Ricardo Portelinha inclusive ele 

teve aqui e uma das coisas que chamou atenção que ele falou que 

nas tomadas de decisões mesmo ele sendo fiscal do contrato ele não 

era consultado, existe alguma razão porque isso esse contrato era 

voltado mais ao Senhor e a Ana 

 

Testemunha: Não tenho esse conhecimento se ele era o fiscal do 

contrato ele tinha que tomar as providências que ele tinha que tomar 

tá lá tá lá na descrição do cargo dele 

 

Vereador Jonathan Reinke: Em março do ano passado tiveram 22 

apontamentos de notas canceladas ou já pagas quando apontaram 

que era erro administrativo o que foi feito com isso? 

 

Testemunha: Eu não tenho conhecimento não sei quem relatou esse 

fato eu só preciso falar e vou falar uma vez só se tem algum assim, 

se existe algum alguma pessoa algum servidor seja ele 

comissionado, seja ele é efetivo, ele tem a obrigação de fazer uma 

comunicação daquilo que ele acha que está errado, para o fiscal do 

contrato, pro gestor do contrato, o coordenador ou até para mim a 

pessoa ou para o Presidente da companhia e eu nunca recebi 

nenhum comunicado de nenhuma pessoa, não sei quem que relatou 

isso dá contabilidade contra esse fato se fez, se não fez, eu vou ler 

aqui o que que essa pessoa está inserida [...] não não calma eu vou 

responder não é que no ambiente as pessoas têm que comunicar 
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que tem funcionário que sabe de um erro e não comunica ele está 

prevaricando o depoimento ele não comunica, ele está prevaricando, 

só isso 

 

Os Vereadores pediram questão de ordem para alertar a testemunha para 

apenas responder as perguntas e não precisar polemizar os questionamentos. 

Restabelecida a ordem, foi dado sequência no questionamento (00:15:32): 

 

Vereador Jonathan Reinke: Ademir, só por uma questão de ordem 

deixar bem claro aqui então ao senhor nunca chegou nem um nem 

um relato que alguma nota venham de maneira errada, que teria que 

ser corrigida, que foi faturada mais de uma vez  

 

Testemunha: Nunca chegou o que as vezes me comunicavam por 

exemplo vamos supor ah uma um equipamento que veio errado não 

a nota sabe, veio alguma coisa que não estava de acordo com o 

termo de referência com a licitação eu era comunicado sim mas de 

nota fiscal não chegava a tanto sabe, então dessa forma eu nunca fui 

comunicado de nenhum fato dessas que vocês estão citando e na 

minha e na minha avaliação quem comunicou e não deixou de 

comunicar está prevaricando 

 

Vereador Jonathan Reinke: As notas antes do pagamento passavam 

por assinatura do senhor 

 

Testemunha: Antes do pagamento por causa que tem que verificar o 

empenho né e antes de pagar sim, o empenho 

 

Vereador Jonathan Reinke: Então todas passavam pelo senhor 

 

Testemunha: Todas 

 

Vereador Jonathan Reinke: E era conferida por quem antes 
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Testemunha: Ó pelo gestor, pelo fiscal, pela assessoria todos que 

tinham responsabilidade sobre o que estava sendo pago tem essa 

responsabilidade eu assinava porque eu era um gestor do contrato 

não tinha condições, claro quando era alguma coisa assim de grande 

monta e tal até ficava e e verificava né as condições, mas não todas 

as notas de jeito nenhum 

 

Vereador Jonathan Reinke: É que justamente a gente ouviu já outras, 

outras depoentes em que falam que 22 notas tinham algum erro 

alguma situação que precisava ser verificadas e acabaram passando 

despercebidos então justamente por isso 

 

Testemunha: As notas foram pagar Vereador 

 

Vereador Jonathan Reinke: Foram conferidas 

 

Novamente a oitiva foi interrompida por questão de ordem. Passada a 

palavra ao Vereador Jeferson Cardozo para os seus questionamentos (00:17:43). 

Iniciou fazem a apresentação de duas notas fiscais para transferência: 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tá sendo entregue aqui essas duas 

notas fiscais com o mesmo número conta para mim o que aconteceu 

aí 

 

Testemunha: Não tenho conhecimento e como eu falo né as pessoas 

têm que conferir a nota se a nota ali 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Só um pouquinho Ademir Izidoro 

devolve a nota novamente ali para ele, verifique se aquela assinatura 

é sua na nota 

 

Testemunha: É minha 
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Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, então pode devolver para cá 

 

Testemunha: Então não tenho conhecimento a assinatura de todas 

as notas fiscais antes do pagamento passam por ali e hoje também 

com um novo com o atual Presidente é a mesma situação 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ademir Izidoro, o servidor Hector veio 

aqui conosco e nos relatou que antes da sua saída voluntária do 

Samae para concorrer a cargo eletivo é deputado mais propriamente 

dito, o senhor havia dito para ele fazer é uma análise possíveis erros 

isso foi segundo ele em meados de março de 2022, ele fez esses 

levantamentos e emitiu um relatório tu tem conhecimento relatório 

que ele mentiu não 

 

Testemunha: Não chegou para mim porque eu saí dia 4 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo, o relatório do senhor Hector traz 

uma série de erros como o Vereador Jonathan bem mencionou, de 

notas em duplicidades, na tentativa de pagamento,. num período 

curto de lápis temporal que foi tão somente ali de janeiro parece que 

ele analisou até março e diversas notas e essa que o senhor disse 

que desconhece mesmo tendo assinado, mesmo tendo conferido, é 

uma das notas que por diversas vezes tentou passar o pagamento 

em duplicidade, o senhor chegou a ter conhecimento em algum 

momento porque todos os servidores falaram para nós que sempre 

passava para o seu braço direito que é a moça a Ana, todos os 

problemas oriundo das notas fiscais, a Ana nunca levou até o senhor 

sobre esses problemas em duplicidade, erros constante em 

pagamento pagamentos, a tentativas e pagamentos em valores 

superior a propriamente que o serviço foi prestado 

 

Testemunha: Não procede Vereador eu não tenho esse 

conhecimento e como eu disse eles nunca levaram para minha 
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pessoa qualquer evidência de fazer, se não fizeram então eles 

prevaricaram 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E o senhor ao errar a nota o que que 

significa isso 

 

Testemunha: Ao errar a nota? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: A tentativa de pagamento que o senhor 

assinou a nota para pagar duas vezes 

 

Testemunha: Mas todas as notas que vão para contabilidade para 

ser pagas passam por mim antes 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito e daí o senhor confere elas 

 

Testemunha: Depende eu não tenho condições de conferir todas as 

notas 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas porque que assina 

 

Testemunha: Por isso que essas pessoas que estão lá por isso que o 

Hector tá lá por isso que as outras pessoas da contabilidade estão lá, 

justamente para fazer um filtro para que essas ocorrências não tem 

procedimento, a nota foi paga? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O objetivo da assinatura é dizer eu 

conferia isso 

 

Testemunha: Não, nem todas 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Qual que é o objetivo da assinatura na 

nota 
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Testemunha: É fazer com que o procedimento vai seguir porque eu 

sou um gestor do do empresa 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tá então se você assinou essa nota tá 

aqui certifica com material de serviço constante nesse documento foi 

recebido, prestado e aceito senhor conferiu tá assim no carimbo 

 

Testemunha: Não queira mudar a rota da coisa Vereador 

 

O Vereador Jeferson tomou a palavra, pediu questão de ordem e advertiu 

a testemunha acerca dos trabalhos da CPI. Após as considerações o depoimento 

seguiu (00:22:55): 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Novamente eu vou falar tem um 

certificado aqui, um carimbo nessa nota fiscal, com a sua assinatura 

e da sua braço direito lá no Samae que seria a Ana, esse, esse 

carinho diz assim certifico que o material serviço constante neste 

documento que a nota fiscal né, eoi recebido, prestado e aceito o que 

significa isso que o senhor viu, conferiu e certificou que foi prestado 

do serviço certo 

 

Testemunha: Se a nota chegou para contabilidade eles viram que 

não tava ele não tinham que pagar e tem comunicar 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu não tô falando da contabilidade, eu 

tô falando do senhor agora, o senho só me diz eu vi e não conferiu, 

só fala isso, se é que o senhor não viu e não conferiu 

 

Testemunha: Eu não vou dizer que eu não conferi Vereador, eu não 

estou dizendo isso eu 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tô falando do carimbo, a sua assinatura 
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Testemunha: Tá assinado 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Se tá assinado, você conferiu é isso 

 

Testemunha: Então você tem que provar que isso aí foi pago duas 

vezes 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não tô falando de pagamento em 

duplicidade, eu tô falando de erros e nota agora o senhor já tá sendo 

antecipando 

 

Testemunha: Senhor Presidente 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não precisa pedir pelo para Presidente 

só tem que responder tá aqui um carimbo em que Presidente da 

autarquia e a Ana havia feito a conferência e mesmo assim levar 

para contabilidade na tentativa senhores Vereadores de fazer mais 

um pagamento 

 

Testemunha: Não é tentativa Vereador às vezes a nota vai, eles 

conferem não tá certo, mandam refazer certo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Aí cancela e tenta pagar isso 

 

Testemunha: Então Vereador 

 

Vereador Osmair Gadotti: Senhores vamos amainar os ânimos e um 

detalhe Vereador Jeferson, não é tentativa de pagamento, se existem 

missão de uma nota fiscal contra autarquia ou quem quer que seja 

uma tentativa de cobrança, não estamos tentando pagar, o credor 

está tentando cobrar, conferência 
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Vereador Jeferson Cardozo: Certo, Presidente, a tentativa de cobrar 

né passa até o momento que vai para conferência mandado para o 

penhor para pagar então foi para contabilidade para pagar é uma 

tentativa já de pagamento né 

 

Vereador Osmair Gadotti: Enquanto não existe o pagamento ela é 

uma cobrança 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito 

 

Vereador OSmair Gadotti: Obrigado 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito 

 

Vereador Ronnie Lux: Só uma colocação eu vou tentar até fazer uma 

trazer à tona alguma coisa que talvez esclareça a situação, o 

Vereador Jeferson jamais falou que concordo de que houve tentativa 

de pagamento, realmente isso o Vereador não falou, é talvez a 

colocação que tenha passado, esse certifico ali é referente uma 

entrega de um material ou de um produto feito que passa por tem um 

procedimento todo para ser feito essa conferência de notas ou 

durante esse procedimento a obrigação de conferir se a nota é existe 

ou não existe já algum pagamento é desse primeiro setor que que é 

da Ana ou ele é uma obrigação uma função específica exclusiva do 

setor de contabilidade que pode verificar se essa nota já foi paga ou 

não, talvez facilite, só e ameniza os ânimos 

 

Testemunha: Então deixa, deixa só explicar toda a nota fiscal todo o 

serviço todo equipamento que chega lá ele é feito através de uma 

licitação de compras né e essa nota ela feita compra, a empresa que 

ganhou ou que vai entregar procede o almoxarifado ou responsável 

ou fiscal ou gestor confere-se esse serviço, essa entrada de 

equipamento, enfim né e passa por área de compras, passa pela 

contabilidade para fazer o lançamento, passa pelo fiscal, passa pelo 

gestor e toda a nota para pagamento né com que é atribuída, por 
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exemplo, a legislação ou Tribunal de Contas o Presidente ou o 

Secretário ou o Prefeito tem que assinar então é por isso que tá 

minha assinatura ali, nem tudo eu consigo verificar, então por isso 

que tem fiscal, tem gestor, tem coordenador que que faça esse 

trabalho, é tendo a minha assinatura não significa que eu tô 

autorizando o pagamento Vereador, ele ainda vai se encaminhado 

para uma outra área da contabilidade depois sim é feito o pagamento 

sabe 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ademir Izidoro a tua assinatura tão 

somente na nota fiscal no meu conhecimento técnico e jurídico diz 

uma coisa eu vi, conferi e tá correto é isso significa a tua assinatura 

com esse carimbo tanto que o carimbo traz isso propriamente, mas 

vamos lá da análise do Hector analista lá da do Samae, ele trouxe 

uns aspectos bastante interessante que eu vou ler aqui para o 

senhor, ele diz assim há um contrato que foge a essa regra é o 

contrato da agência de publicidade contato 310/2017, em menos de 

uma semana especificamente as análises documentais foram feitas 

os dias 5 e 9 de março, foram entregue cerca de 20 documentos com 

instrução para o ordenamento das despesas e foram identificada 12 

situações a anômalas das quais, ele relata aqui que são essas notas 

em duplicidades, essas tentativas de valores superior as nota que ele 

é elenca que quais são elas né, tem todas as notas aqui até posso 

citar para ti 4079 né que é um processamento de atraso de um mês 

um mês que gera pagamento de juros em favor do município né e 

contra autarquia, três eventos são de instruções para pagamentos e 

indevidos por se tratar de notas inválidas que são as notas uma 

delas foi aí que eu te mostrei né 4016, 4092 e 48 que foram 

canceladas no sistema de emissão eletrônica do município e foram 

apresentadas mesmo assim para o pagamento tá aqui no relatório de 

servidor do Samae, com a certificação olha como é importante a 

gente ler essa situação, com a certificação do gestor do contrato, 

essa situação pode ser uma falta de atenção aos aspectos formais 

tanto pela empresa prestadora de serviço, quanto pelo gestor do 
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contrato do ente público, até um fato mais grave oito são 

pagamentos indevidos por simples duplicidade, oito pagamento 

indevido então a gente pega um lapso temporal aqui ex-presidente 

Ademir Izidoro da autarquia, de 5 e 9 de março Presidente, de 20 

eventos, 12 são errados, 12 passaram Ademir Izidoro pela sua 

certificação com carimbo e assinatura, seu e da Ana, para mera 

conferência e tentativa novamente eu repito né de efetuar o 

pagamento dessas notas onde era lá barrada então novamente pela 

pessoa responsável pela contabilidade, o que é o senhor poderia 

dizer para nós o senhor viu 20 notas das 20 são 12 estavam erradas 

nunca chamou atenção notas canceladas não devolviam para o 

senhor o senhor nunca se ative a isso nunca nunca suspeitou 

nenhum problema com relação a isso 

 

Testemunha: Creio que eu já respondi essa pergunta 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Responde de novo 

 

Testemunha: Não, eu já respondi, eu já respondi eu não tenho esse 

conhecimento e nem tenho conhecimento do relatório do Hector né 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não tinha conhecimento 

 

Testemunha: E ele é uma das pessoas que estavam na contabilidade 

e tinha obrigação de comunicar se tivesse alguma coisa errada, 

prevaricou também 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Da mesma forma o senhor tinha 

obrigação de conferir a nota, outra situação que nos chama atenção, 

foi com relação a um depoimento aqui que os colegas vão se 

aprofundar mais esquisito das notas fiscais, do ex-presidente da 

autarquia Gustavo Roweder diversos servidores passaram pelos 

nossos depoimentos aqui diversos falavam a respeito de uma 

caixinha de valores que tinha lá no autarquia que ficava a seus 
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cuidados Ademir, à sua disposição, e quando o Gustavo Roweder 

assumiu, o primeiro encontro ele chamou os Vereadores todos para 

conhecer a nova gestão dele e no seu depoimento ele disse que 

quando ele foi comprar o café do seu próprio bolso é cucas e assim 

por diante, a moça Ana havia dito para ele, era Ana perdão agora 

não me lembro o nome, é Ana, a moça Ana da sua confiança, seu 

braço direito, disse escuta nós temos em caixa da gente da agência 

de publicidade R$ 450 reais aqui pra comprar o café, se faltar a 

gente até pega mais, o que que precisar aí, o que que seria essa 

caixinha de dinheiro, qual é a finalidade dela quem, qual o motivo 

dela está no autarquia pública dinheiro de uma agência que hora tá 

prestando serviço 

 

Testemunha: Vereador eu não tenho conhecimento desse fato e isso 

não procede, o que era feito e que é feito eu paguei vários cafés. 

como o Gustavo pagou também eu pagava muitas vezes. agora o 

que existe seu Presidente eu gostaria de entregar para o senhor aqui 

né e esse documento aqui existe por exemplo todas, inclusive de 

café de vários, tá em nos grupos de WhatsApp a gente pedia, por 

exemplo, ah hoje tem aniversário de alguém, um presente, isso 

sempre ficava lá tá aqui, aqui tem alguns exemplos que eu imprimi, 

mas pode pode pedir outros lá que tem mais de 100 de pessoas que 

contribuíram, de servidores contribuíram, então isso tinha lá 

realmente sabe, agora quanto esse caixinha, não é caixinha, eu não 

lembro Vereador sinceramente eu não tenho esse conhecimento 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E daí o Gustavo, qual que é o grau de 

amizade com o João Berti da Prefeitura tem algum grau de amizade 

não 

 

Testemunha: Eu conheço ele como servidor 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Vocês têm comunicação, conversam, 

não 
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Testemunha: Eu falo, quando tinha que falar com o Prefeito eu falo 

com ele 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O senhor considera ele é um amigo 

 

Testemunha: Não, eu considero ele um conhecido 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Conhecido, não amigo 

 

Vereador Ronnie Lux: Presidente é gostaria só que se é possível 

ceder esse, esse impresso para CPI daí eu pediria para que fosse 

anexado eu gostaria de dar uma olhada nesse documento 

 

Testemunha: Eu gostaria que fosse anexado esse documento 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Porque que eu tô lhe fazendo as 

perguntas relacionadas ao Chefe do Executivo agora né, o João 

Berti, em uma mensagem de texto de WhatsApp para o Gustavo 

Roweder, quando ele pegou esse caixinha do Samae, ele mandou 

para o para o Chefe de Executivo aqui tem dinheiro, que a agência 

deixava aqui à disposição do Ademir Izidoro e a gente tem que 

investigar isso né e o que que aconteceu o João Berti disse não pelo 

amor de Deus não toquem isso aí, não fale no dinheiro e na 

mensagem de texto novamente ele insiste né, não nós temos que 

investigar isso algo sério não pode ter dinheiro aqui dentro né tem 

que ser é de fato as transferências sempre via conta de Samae para 

conta de fornecedor e novamente eles ó é um aviso que eu tô te 

dando não faça isso, porque que será o João Berti, nessa concepção 

iria impedir uma fiscalização de algo certo que estava ligado ao 

senhor 

 

Testemunha: Acho que ele se meteu onde não devia porque, porque 

eu não tenho esse conhecimento, não tem essa o porquê, nem sabia 
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disso você tá falando isso agora não tinha esse conhecimento e 

sinceramente não não tinha mesmo não sei, não pedi, aliás desde 

que começou esse trabalho aqui eu nunca conversei com ninguém 

sobre isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Como que o senhor sabia que a gente ia 

perguntar para o senhor sobre essa questão de dinheiro aqui do 

caixinha do Samae 

 

Testemunha: Você falou é porque o Gustavo falou na na no 

depoimento dele na primeira vez lá 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Daí de lá tu se lembrou e tu já sabia que 

a gente ia perguntar agora 

 

Testemunha: Eu imaginei né 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Senhor Ademir Izidoro o Gustavo 

Roweder saiu do Samae com uma ameaça inclusive dessa agência 

de publicidade, a agência chegou até ameaçar alguma vez se tu não 

repassasse dinheiro para eles 

 

Testemunha: Não Vereador assim eu eu vou ser sincero para ti eu 

tenho como com todos os fornecedores do Samae que foram nesses 

nove anos eu tinha um wu nunca recebi empresário sozinho sabe, 

sem muito, ó eu tenho eu não tenho nenhum processo, meu CPF é 

limpo, nunca fui preso, nunca fui ameaçado, entende assim aliás 

tentativa de vir fazer me subornar isso tive alguns, mas nunca fiz 

graças a Deus 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E porque eu o senhor deu voz de prisão, 

isso também é prevaricar, se alguém vem com ato de corrupção 

contra o senhor, e o senhor também não faz, isso também não é 

prevaricar?  
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Testemunha: Olha foi lá no começo assim querendo ah não dá para 

fazer uma obra assim e tal entendeu 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Qual seria a empresa 

 

Testemunha: Não não me lembro mas foi aconteceu sim  

 

Vereador Jeferson Cardozo: O senhor falou que era alguns 

 

Testemunha Eu não me lembro, faz tempo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Era uns, era vários né 

 

Testemunha: Sinceramente não falava, até gostaria de falar mas não 

tô lembrado, mas que existiu um outro caso sim não de chegar e tal 

mas  

 

Vereador Jeferson Cardozo: O senhor lembra do fato mas não 

lembra quem que é a pessoa 

 

Testemunha: É não lembro 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas no mínimo como servidor público o 

senhor tinha que ter dado voz de prisão 

 

Testemunha: Com certeza, corri com ele 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Que fique registrado isso, ele foi 

subornado e não fez absolutamente nada, nem investigar, o senhor 

pediu investigação? 

 

Testemunha: Não, eu simplesmente ignorei o cara, só isso 
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Vereador Jeferson Cardozo: Sim igual o ex-prefeito ignorou também 

as investigação, o ex-prefeito também ignorou as investigação 

quando a gente apontava para ele que tinha bastante problema no 

Samae também foi da mesma forma 

 

Testemunha: Quais os problemas Vereador 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Aí não te interessa, isso é questão que 

o ex-prefeito fez né, no depoimento dele o senhor pode ver. Tinha 

mais uma pergunta que agora me fugiu agora, vou passar a palavra 

pro Vereador Rodrigo Livramento posteriormente volta para mim 

 

Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento (00:38:03): 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Nós recebemos alguns indicativos de 

que o contratado pelo Samae para realizar o serviço de publicidade 

recebi a fornecedores e agentes políticos dentro da agência Monitor 

você já esteve lá, você já esteve para tratar de qual assunto 

 

Testemunha: Já fui, quanta, me lembra de uma vez em que a gente 

foi, que foi desenvolvido a cartilha do Proeva se não me engano, e aí 

foram, foi voltou várias vezes né para lá e tal e foi realmente foi isso 

aí 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Qual que é a localidade que você foi, 

na antiga Clickzoom, na atual Monitor 

 

Testemunha: Ali no prédio ali no atrás do Posto Mime parece ou que 

era ali 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você chegou em alguma outra 

localidade da agência nesse período que ela passou por alguns 

locais diferentes 
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Testemunha: É fui lá mas não foi para visitar a agência né é que o lá 

em cima que mudou né e aí eu fui na médica que fica do lado e 

passei ali e falei lá com cumprimentei lá o Ramires e tal foi só isso 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tá e qual que foi o assunto que foi 

tratado quando você teve nessas idas da agências 

 

Testemunha: Nessa última que eu fui não foi tratado assunto 

nenhum, foi simplesmente um cumprimento 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quando foi isso 

 

Testemunha: Pouco tempo aí 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Esse pouco tempo é quanto tempo 

 

Testemunha: Dois meses 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Dois meses e nesse nessa ocasião 

você falou com 

 

Testemunha: Eu já não estava mais no Samae 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E nessa ocisão você falou com quem, 

com Ramires 

 

Testemunha: Ramires 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Sabe dizer o conteúdo dessa 

conversa 

 

Testemunha: Amena, de amizade, amizade não de conhecimento, 

como é que está tudo bem e tal que eles tinham mudado foi isso 
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Vereador Rodrigo Livramento: Além do Ramires você tem amizade 

com algum outro outra pessoa lá da agência 

 

Testemunha: Amizade não, tenho conhecimento, o próprio Elias 

conheço ele, tem mais uma pessoas que eu não conheço o nome 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Vocês trataram sobre a CPI do Samae 

nesse seu último encontro? 

 

Testemunha: Não, como eu te falei, eu não tratei com a CPI de 

Samae com ninguém porque eu tenho certeza que a minha 

passagem pela Samae foi idônea e sem nenhum corrupção como 

falam, pode haver realmente erros administrativos, alguma outra 

coisa eu não eu não eu não descarto, porque realmente é bastante 

coisa, agora quanto a buscar recurso, tirar, fazer conchavo, isso você 

pode ficar tranquilo Vereador que nunca foi feito 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quantas outras vezes você chegou aí 

pessoalmente na agência 

 

Testemunha: Nenhuma outra ou nada 

 

Vereador Rodrigo Livramento: A gente recebeu informações que era 

muito comum esse essa essa ida de agentes políticos até a agência, 

vou reformular pergunta se você quiser corrigir a sua resposta 

quantas outras vezes que você se recorda que você esteve na 

agência pessoal 

 

Testemunha: Não tenho conhecimento 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você não lembra 

 

Testemunha: Não lembro 
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Vereador Rodrigo Livramento: Mais de 5, mais de 10, mais 15 

 

Testemunha: Como eu disse, não lembro 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não lembra, quando você foi até a 

agência você foi tratar de assuntos do Samae ou assuntos privados? 

 

Testemunha: Na primeira vez quando foi feito por exemplo esses 

documentos ali no antigo ali, foi relativo ao documento que era para 

ser feito caderno do Proeva e tal foi tratado sim né, mas as outras 

vezes não não foi para tratar nenhum do Samae 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Foi para tratar de assuntos privados 

então 

 

Testemunha: Não assuntos privados, foi uma visita de cortesia que 

eu fiz passei lá porque fica na frente da porta do meu médico só isso, 

a doutora Ana Cristina tem um consultório do lado e ela é minha 

médica 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E aí você aproveitava e passava 

 

Testemunha: Eu passei ali, o carro inclusive ficou estacionado ali na 

frente porque  

Vereador Rodrigo Livramento: E você conversava com quem nesses 

ocasiões 

 

Testemunha: Cara, eu já falei pra você, com o Ramirez, eu nunca 

conversei com Elias lá dentro 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você conversou com quem 

 

Testemunha: Com o Ramires eu já falei 
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Vereador Rodrigo Livramento: Numa vez você conversou com 

Ramires, a última vez a dois meses atrás 

 

Testemunha: Eu já respondi essa pergunta 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Nas outras ocasiões que você esteve 

pelo Samae 

 

Testemunha: Não tenho conhecimento Vereador 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Com quem que você conversou 

 

Testemunha: Já falei dessa pergunta Vereador 

 

O Vereador insistiu repetidamente na pergunta para que informasse o 

nome das outras pessoas que conversou na agência, inclusive à trabalho do Samae, 

tendo a testemunha afirmado que foi com o Ramires, não citou outros nomes e que 

não responderia mais à essa pergunta, afirmando que não conversou com o Elias na 

agência (00:42:34).  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Vereador Rodrigo Livramento eu queria 

só fazer uma indagação aqui pro depoente, qual seria o problema de 

tu entrar na agência e falar com Ramires ou com o Elias 

 

Testemunha: Mas é o que eu tô falando 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É que o senhor ficou nervoso, não 

nunca falei com ele se é isso que quer saber e tal 
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Testemunha: Não não falei na última vez na outra sim na primeira 

vez lá quando foi feito esse material ali de de pro pro Proerva e tal e 

sim ele tava junto participando 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Senhor Ademir Izidoro, o senhor 

conversou com Elias Raasch antes vir aqui depor na CPI 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor acha que eu tenho alguma 

coisa contra o senhor como você já se manifestou publicamente mas 

isso aqui é uma investigação séria eu tenho que fazer as perguntas e 

o senhor só tem que responder, eu não tenho absolutamente nada 

contra o senhor, contra qualquer um dos depoimentos eu só estou 

fazendo meu trabalho de fiscalização seja isso normal ou não para o 

senhor, eu vou prosseguir as minhas perguntas e eu espero que o 

senhor apenas responda e me trate com devido respeito como 

profissional que estou sendo ao fazer as perguntas e eu cumprir com 

meu dever como Vereador, como que funcionava o uso do Samae 

pelo PP 

 

Testemunha: Não entendi a pergunta desculpe 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Como que o PP utilizava o Samae 

para benefícios do partido político 

 

Testemunha: Nenhuma nenhuma oportunidade nenhuma não tô 

entendendo a sua pergunta isso não faz parte da desse negócio 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quem diz o que faz parte ou não sou 

eu que tenho a minha linha de investigação, eu tenho a minha linha 

de investigação, eu tenho as minhas informações, eu faço perguntas 

senhor só recebe, você só responde vou repetir, como que o PP 

utilizava o Samae para benefício do partido político 



918 
 

 

 

Testemunha: Não vou responder 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Porque não? 

 

Testemunha: Porque isso 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não tem conhecimento 

 

Testemunha: Não tem, absolutamente 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor não tem conhecimento, o 

senhor era presidente do partido e o senhor não vai responder 

 

Testemunha: Não sei o que você quer que eu diga 

Vereador Rodrigo Livramento: Estou, eu fiz uma pergunta e o senhor 

tem que responder 

 

Testemunha: Eu já respondi que não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não é essa pergunta, eu vou repetir a 

pergunta como que o PP fazia uso do Samae para benefício do 

partido político 

 

Testemunha: Mas como fazer o uso do Samae, não entendo o que 

que você quer dizer com isso 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Como que o PP se beneficiava do 

Samae para os seus próprios interesses 

 

Testemunha: Você sabe na Prefeitura tem uma coligação tem várias 

pessoas que que estão em cargos que são de partidos né, lá dentro 

tinha três pessoas, quatro que eram filiados ao partido ao MDB, isso 
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faz parte da coligação você sabe disso você é do Partido Novo lá em 

Joinville é a mesma coisa tem várias pessoas 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor não está aqui para fazer 

discurso político, então eu não sou responsável o que acontece em 

Joinville, mas o senhor como um presidente do partido, o senhor 

como diretor da autarquia era responsável pela autarquia e pelo 

partido político, eu quero entender como que o PP fazia uso do 

Samae para benefício do partido 

 

Testemunha: Nenhuma utilização 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O Samae entrega copos de água 

descartáveis para diversos locais eventos e pra própria Prefeitura, 

qual que é o benefício dessa atividade para o Samae 

 

Testemunha: Olha dizer que a água do Samae é a melhor é uma das 

melhores águas de Santa Catarina é fazer com que a população 

saiba que essa água tem um PH de 0.7 que é excelente e assim por 

diante não é para fazer publicidade é para inclusive fazer que a 

autarquia procede de forma dentro das normas que diz o 

saneamento, dentro do que diz o Ministério da Saúde, a Secretaria 

Municipal de Saúde então não era para fazer nada, era 

simplesmente para passar para Prefeitura ao invés da Prefeitura 

comprar água era água do Samae que ia pros gabinetes e assim por 

dia então assim era dessa forma sabe 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Então é que você seguiu duas linhas 

de raciocínio uma que era para informar a população e outra é para 

que o município não contratasse uma outra empresa para fornecer 

 

Testemunha: Não não confunda por favor Vereador assim a 

Prefeitura é um órgão né então é um órgão do município então era o 
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Gabinete ou a Secretaria solicitavam olha Preciso de uns copo de 

água então 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Uns copo de água, quantos copos de 

água o Samae fornece por ano para a Prefeitura 

 

Testemunha: Agora não lembro Vereador 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Qual que é o custo da produção dos 

copos descartáveis do Samae 

 

Testemunha: Não lembro hoje quanto que tá 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O Samae destina algum funcionário 

para essa atividade 

 

Testemunha: As vezes, as vezes lá tem pessoas por exemplo que 

estavam como é que eu posso falar por exemplo é uma pessoa que 

tem dificuldade de estar no setor ele então daí ele ele ia lá porque é 

um serviço bem bem bem leve para fazer né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não seria caso de exonerar essa 

pessoa, abrir um processo administrativo por baixa produtividade 

 

Testemunha: Cara ele foi acidentado ele tem ele tá com dificuldade 

uma pessoa que se machucou 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu acredito que a função da autarquia 

não é servir para cabide de emprego de pessoas que não são 

produtivas 

 

Testemunha: Não é cabide de emprego, como é que chama 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu tô tentando entender 
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A testemunha e o Vereador discutiram acerca de possíveis influência 

externas com os servidores que acompanham o depoimento, porém, o que se tentou 

esclarecer ou aplicar, era o termo readaptado, que o funcionário em questão era 

readaptado (00:48:03). 

 

Testemunha: Existe uma máquina essa máquina lá é totalmente 

enfim ela se opera sozinho simplesmente tem que pegar e tirar e pôr 

na caixinha só ela então um funcionário que não pode exercer por 

exemplo um cargo lá de novo recolocado por conta do problema que 

ele teve e essa recolocação ela é feito pelos médicos da Saúde do 

Município 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor falou anteriormente não faz 

publicidade ele faz comunicação o envio dessas águas faz parte 

dessa comunicação ou já é considerado publicidade 

 

Testemunha: Não, não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É o que então, qual que é a finalidade, 

qual que é o ganho pro Samae 

 

Testemunha: É avisar a população que a água do Samae é 

excelente 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E por que que essa água não é 

distribuído então para a população ao invés de ser distribuído para 

Prefeitura 

 

Testemunha: Porque isso 
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Vereador Rodrigo Livramento: Se o público final é a população por 

que que é distribuído para a Prefeitura 

 

Testemunha: Porque o seguinte é que a lá eles compram a água 

mineral né para alguns setores wntão são mais fornecia para eles só 

isso 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Para ajudar a Prefeitura a diminuir os 

gastos 

 

Testemunha: Também é que a água é mais barata do que uma água 

mineral né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E o Samae recebia pro envio dessas 

águas 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Era de graça 

 

Testemunha: Era 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Saía então dos custos do Samae para 

fornecer para o Município 

 

Testemunha: Não era uma quantidade enorme assim né que fosse 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor se recorda do Samae de ter 

realizado comunicações em outras cidades que não Jaraguá do Sul 

 

Testemunha: Com certeza 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Qual que é a finalidade disso 
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Testemunha: Rádio Nossa de Corupá, porque que faz quando você 

faz por exemplo se comunicar por exemplo alguma coisa da é uma 

rede de esgoto, uma rede de água né a população tem que saber 

disso sabe, então tinha três rádios aqui de Jaraguá que o Samae, 

nem a Prefeitura podia publicar que elas são de propriedade do 

Prefeito, então a gente fazia assim o máximo que fosse possível 

então a Rádio Nossa daí tinha Studio, tinha RBN todas eram feitas 

dessa forma entendeu 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mais alguma rádio era contratada para 

divulgação 

 

Testemunha: Eu não tenho não tô lembrado assim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E jornais impressos eram gasto 

publicidade com jornais impressos 

 

Testemunha: Depende mais comunicação formal né então alguma 

licitação importante que tinha a gente eu vou te dar um exemplo 

quando foi construído a ETA até num Jornal Gazeta do Povo eu pedi 

para colocar para que viesse mais, mais empresas para participar do 

pleito entende então agora tem o DOM né que que é publicado os 

atos oficiais mas antes disso era feito através do jornal local e do 

antes era A Notícia até então 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Vereador deixa eu fazer uma 

interrupção que eu não entendia a resposta do depoente ali, o 

porquê que era feito mídia em Corupá na rádio  

 

Testemunha: Como aqui as de Jaraguá então 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas é de Corupá é concessão pública lá 

de Corupá qual que era objetivo eu não consegui entender 
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Testemunha: Tem pessoas que moram em Jaraguá e trabalham em 

Corupá tem pessoas que trabalham em Jaraguá e moram em vice-

versa então o objetivo da da autarquia era comunicar a população 

daquilo que tava sendo feito entendeu então por exemplo uma rede 

de esgoto, uma rede de água, aliás 

 

Vereador Jeferson Cardozo: No caso nós temos várias pessoas que 

mora em Joinville lá o senhor nunca pensou também fazer 

publicidade lá 

 

Testemunha: A quantidade de pessoas que moram em Joinville é 

muito pequena  

Vereador Jeferson Cardozo: Massaranduba, mas como senhor sabe 

que é grande lá em Corupá  

 

Testemunha: Porque a gente percebe 

 

Vereador Jeferson Cardozo: As porque o senhor percebeu 

 

Testemunha: Mas assim a agência serve 

 

Vereador Ronnie Lux: Só para complementar a senhora Ademir, a 

escolha das rádios que são feitas as publicações parte do senhor ou 

é da pela empresa de comunicação 

 

Testemunha: Pela empresa de comunicação ela faz um projeto né 

olha vamos comunicar isso isso nem todas as publicações eram 

feitas em Corupá depende o que era 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas o senhor dava o aval, se podia ou 

não seguir com aquele publicidade certo 

 

Testemunha: É porque quando se decidia fazer alguma coisa de 

comunicação geralmente 
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Vereador Jeferson Cardozo: Daí o senhor dava o aval, faz não faz 

 

Testemunha: Geralmente eu sabia, nem tudo tá Vereador 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Senhor Ademir Izidoro, qual que era o 

critério para a escolha dos casos de comissão e FG dentro do 

Samae 

 

Testemunha: Olha eu vou fazer um tu me permite eu vou fazer um 

relatozinho 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Desde o início seja para dentro da 

pergunta o senhor pode relatar 

 

Testemunha: Quando eu cheguei dos cargos comissionados que 

estavam as pessoas que estavam eu não exonerei ninguém eu 

comecei a conversar com um por um e entender autarquia entender, 

a qualificação da pessoa né, lá atrás 2013, um outro que eu troquei 

senão todos ficaram da gestão anterior porque eu entendi que tinha 

condições de fazer, bom a grande maioria ficou uns pedidos para sair 

outros sair da autarquia assim a gente foi substituindo sabe então e 

teve alguns cargos ao decorrer do tempo de que não tinham pessoas 

lá dentro do Samae qualificadas para para fazer, por exemplo, vou te 

dar um exemplo bem claro, almoxarifado quando eu cheguei aquilo 

era uma bagunça sem tamanho, mas uma nós encontramos a 

estação de tratamento de São Luís com 20% de obra totalmente 

atolada, gasta um dinheirão sem ter condições de ser tocada para 

frente tivemos que começar do zero para fazer, aí o almoxarife não 

tinha nenhuma condição de estar lá naquele cargo foi aonde que a 

gente foi atrás de uma pessoa que foi a Evania e ela tinha 15,20 

anos de empresa no Breithaupt eu não conhecia eu não conhecia a 

Evania, quem me indicou a Evania foi a Bete que é uma RH a gente 

fez a entrevista, viu que ela tinha condições, a gente nomeou ela lá 
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eu não conhecia ela antes disso né e aí foi que a gente começou a 

realmente arrumar então assim dos 30 cargos que tinha ao longo do 

tempo uma média, tinha umas oito pessoas que eram de fora os 

Vereadores, de fora do Samae, estão ouvindo, então tinha ali desses 

8, 10 que eu não lembro direito, 5 deles foram contratados por 

indicação de uma por uma empresa de RH, então assim para te falar 

a verdade mesmo dos cargos comissionados que tinham quando eu 

cheguei no Samae e os que foram feitos contratados futuramente eu 

conhecia duas pessoas, uma foi a Karina que eu conhecia de antes 

de fora do Samae e a Fabíola que é jurídica que trabalhava na 

Prefeitura lá por isso que eu trouxe ela porque ela tinha um pouco de 

experiência lá na Prefeitura era isso, então o critério era competência 

Vereador, competência, sério mesmo né  

 

Testemunha: A gente recebeu algumas reclamações de servidores 

que não sentiam valorizados e quando tentavam subir no cargo 

acabava muitas vezes até preferindo sair da autarquia e eles 

reclamavam que o critério não era competência o que que o senhor 

diria para eles 

 

Testemunha: Olha eu não sei o que ele tá falando me dá o nome da 

pessoa que eu já te falo 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu não tô aqui para responder 

pergunta Ademir essa aqui não é uma não é uma inquisição para 

apontar nomes mas é do modo operante que o senhor tratava sua 

gestão por isso que eu tô perguntando 

 

Testemunha: É muito bonito chegar a pessoa que diz não era 

valorizado, é muito subjetivo 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Como que era realizado a fiscalização 

do trabalho desempenhado pelos comissionados e os FG’s? 
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A testemunha pediu para o Presidente intervir frente ao objeto ora 

investigado. O Presidente pediu para o Vereador se ater ao contrato. O Vereador 

Rodrigo explicou a pertinência da pergunta (00:58:34):   

 

Vereador Rodrigo Livramento: A minha pergunta como era feita a 

fiscalização dos trabalhos realizados pelos FG’s e comissionados, 

então tem toda a pertinência com o caso e eu vou fazer para o 

senhor Ademir Izidoro, quero que o senhor responda, como era feita 

a fiscalização dos comissionados e dos FG’s dentro do Samae 

 

Testemunha: Eles têm lá competência que eles têm que se utilizar e 

cada um que era nomeado tinha condições de fazer a fiscalização 

que eles tinham que fazer, então assim não tinha que ir lá pegar a 

pessoa ensinar como ele tem que fazer está escrito está na lei, tá na 

portaria, que designou ele ser fiscal ele ser contra ele você gestor do 

contrato é isso ele tinha competência para isso 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E como se fazia a fiscalização do 

trabalho deles  

 

Testemunha: Vereador se tem alguma coisa errada ele, ele tá 

atuando como se fosse uma lei, se ele errou ele vai ter que pagar 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas como que era feita a fiscalização 

do trabalho dos FG’s e dos comissionados dentro do Samae, essa é 

a pergunta 

 

Testemunha: Eu não tô entendendo sua pergunta sinceramente 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É porque não havia fiscalização sobre 

o trabalho dos comissionários e dos FG’s 

 

Testemunha: Vereador 
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Vereador Rodrigo Livramento: Havia ou não havia 

 

Testemunha: Toda semana, todo mês, eu vou te dizer ao longo do 

tempo eu sentava na sala de treinamento da do Samae e a gente 

discutia, pedia, para que o serviço fosse bem controlado, fosse bem 

executado, fosse bem fiscalizado, e a gente discutia tinha lá 

discussões em que há isso não aconteceu, isso aconteceu, tá lá tudo 

tem ata, é só solicitação ai então assim de certa forma eu fiscalizava 

eles eu obrigava ele 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É isso que eu quero saber 

 

Testemunha: Então é isso 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Essa pergunta como que era sua 

fiscalização 

 

Testemunha: Acabei de falar 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não eu quero que o senhor explique 

como era a sua fiscalização 

 

Testemunha: Acabei de falar para você, reunião 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Fale de novo, reuniões em grupo era 

fiscalização? 

 

O Vereador Rodrigo e a testemunha discutiram a repetição da pergunta 

acerca da fiscalização, tendo o Vereador repetido a pergunta (01:01:04): 
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Vereador Rodrigo Livramento: Como era realizado o trabalho de 

fiscalização dos cargos comissionados e de cargos de FG dentro do 

Samae 

 

Testemunha: Eu já respondi 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Responda a pergunta 

 

Testemunha: Inclusive eu quero te dizer que eu implantei no Samae 

um sistema de avaliação de todos os cargos comissionados e de 

todos as pessoas que eram gestores lá dentro, tá lá é só solicitar 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu tô solicitando para o senhor 

responda, como que funcionava então esse sistema 

 

Testemunha: Mas eu tô falando para ti eu não sei o que você quer 

que eu fale 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Fale, fale desse sistema 

 

Testemunha: Aqui cara o sistema era avaliação individual as pessoas 

vinham e eram feito um questionário se ele tava atuando de forma 

correta, se não estava, então existia dentro do Samae um que aliás 

nem um outro município nem na Prefeitura tinha gente fazia e aí a 

gente encaminhava olha você tá indo bem não tá indo bem e isso era 

feito 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ricardo Paulino Martins Portelinha 

ocupava algum cargo dentro do Samae 

 

Testemunha: Ocupou no início lá da gestão sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Qual que era o cargo 

 



930 
 

 

Testemunha: Era de assessor de comunicação 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Como que era feito a fiscalização do 

trabalho dele? 

 

Testemunha: Fazendo o trabalho dele e fazendo o que acontecesse, 

não acontecia ele tava fazendo 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Como era a fiscalização a respeito do 

trabalho dele sobre o serviço que eles desempenhava como servidor 

público, dentro das competências que eram dele 

 

Testemunha: Sei lá 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor era o Diretor Presidente, 

preciso fazer essa pergunta para o senhor 

 

Testemunha: Eu já falei o que tinha que falar não sei o que você quer 

chegar essa 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Eu fiz uma pergunta objetiva e o 

senhor responde 

 

Testemunha: Eu não tenho como responder essa pergunta, 

fiscalização era feita sempre que necessário agora como é que você 

quer que eu falo 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quando que era necessária na sua 

avaliação, o senhor falou sempre que quando era necessário, 

quando era necessário fiscalizar o trabalho dele 

 

Testemunha: Sempre sempre sempre 
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Vereador Rodrigo Livramento: Sempre era fiscalizado o trabalho 

dela, então o senhor me explique como que o senhor Ricardo 

Paulino Martins Portelinha afirmou aqui nessa CPI que não tinha 

conhecimento que era fiscal de um contrato 

 

Testemunha: Como se eles têm que assinar a portaria como é que 

ele não sabe, desculpa 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Me explique 

 

Testemunha: Não vou explicar nada 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você como Presidente 

 

Testemunha: Eu não vou explicar nada 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor sabe dizer uma ação que ele 

tomou como fiscal do contrato 

 

Testemunha: Não porque isso são 9 anos como é que eu vou 

lembrar Vereador 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Uma ação em 9 anos, o senhor era 

superior dele 

 

Testemunha: Não lembro 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Uma ação que ele fez 

 

Testemunha: não lembro, ele tinha que ter feito o serviço que ele tem 

que ter feito porque tava lá na portaria dele é isso 
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Vereador Rodrigo Livramento: Pois bem ele era fiscal do contrato de 

publicidade objeto da nossa investigação desse CPI uma ação que 

ele fez como fiscal do contrato 

 

Testemunha: Eu não sei te dizer né que eu não sei eu não tenho 

esse conhecimento que eu fiscalizei eu deixei fiscalizar ele tinha que 

fazer o papel dele tá lá na portaria e se ele não fez ele deixou de 

fazer eu não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E aí não tinha que ser 

responsabilizado se ele deixou de fazer 

 

Testemunha: Tanto é que ele saiu 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ele saiu por causa disso 

 

Testemunha: Imagina pela cobranças que eram feitos 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Estou lhe perguntando se o senhor 

era Diretor Presidente eu não sei se eu não sei se essas respostas 

eu preciso perguntar para o senhor precisa responder 

 

Testemunha: Eu já respondi não é o que eu sei 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Por que que ele saiu da Samae 

 

Testemunha: Ah eu não tô lembrado agora eu não sei se foi 

exonerados se pediu eu não me lembro sinceramente não me lembro 

mesmo se não te respondia eu não lembro se ele foi exonerado ou 

se ele pediu para sair eu sei que ele foi trabalhar na Prefeitura de 

Guaramirim então não sei se foi por isso 
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Vereador Rodrigo Livramento: O senhor Ricardo Portelinha participou 

de alguma reunião dentro da agência Monitor ou Clickzoom com os 

senhor 

 

Testemunha: Não tenho conhecimento 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ele emitiu algum algum parecer 

alguma notificação para empresa de algum eventual irregularidade 

 

Testemunha: Não tenho conhecimento 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor sabe de alguma ação do 

fiscal do contrato Ricardo Paulino Martins Porteirinha com relação ao 

contrato de publicidade durante o período em que ele esteve lá 

 

Testemunha: Eu não tô lembrado aqui não tenho conhecimento mas 

deve ter feito deve ter feito se não todos fizeram Vereador assim 

quando tem algum irregularidade você pode estar certo a gente 

devolveu muita coisa a gente acertou muito o Samae, nós somos o 

melhor Samae de Santa Catarina por conta da gestão que foi boa foi 

isso 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você falou da gestão que foi muito 

boa o senhor Ricardo Portelinha saiu do Samae em 2019 e a portaria 

dele constava que ele era fiscal do contrato até 2021 como isso é 

possível 

 

Testemunha: Não sei, eu desconheço, no tô lembrado  

 

Vereador Rodrigo Livramento: E quem que era responsável por 

fiscalizar esse tipo de ação dentro do Samae 
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Testemunha: Portarias, era o RH e a área financeira, aliás, esses 

contratos vocês deviam chamar a assessora jurídica a Fabíola para 

vir aqui explicar esses contratos, chamar 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quem que era responsável pela 

assessoria jurídica 

 

Testemunha: Era Fabíola hoje ela foi promovida a diretora 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quem que era responsável pela 

assessora jurídica 

 

Testemunha: Era eu, Presidente 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas eu tô fazendo a pergunta para o 

senhor se ela faltou com a responsabilidade do trabalho dela o 

senhor também era responsável pelo trabalho dela 

 

Testemunha: Mas como é que eu vou lembrar de tudo que acontece 

lá Vereador não tem como imagina eu não estou na 24 horas 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu não estou lhe pedindo pelo senhor 

lembre de tudo que o senhor responde só as perguntas 

 

Testemunha: Então já tá respondido 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você se recorda quem eram os fiscais 

do contrato de publicidade durante o período em que o senhor foi 

Diretor Presidente do Samae  

 

Testemunha: Olha que eu lembro sempre foram o assessor de 

comunicação, a Ana é que era assessora de gestão, outros eu não tô 

lembrado se foi também alguém lá da área jurídica não sei 
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Vereador Rodrigo Livramento: A Ana era fiscal do contrato? 

 

Testemunha: Não, era gestora uma época, não sei se teve outras 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E com relação a fiscal de contrato 

quem já foi fiscal do contrato 

 

Testemunha: Que foi por exemplo o Sérgio, o Portelinha não sei se 

teve outros lá não tô lembrado 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quem que foi o fiscal do contrato 

especificamente entre os meses de abril de 2019 até Fevereiro de 

2019 

 

Testemunha: Não tenho conhecimento, não me lembro 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É possível que o contrato de 

publicidade tenha ficado sem fiscal? 

 

Testemunha: Não tô lembrado e eu não sei te responder essa 

pergunta 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Juridicamente é possível 

 

Testemunha: Não tem certeza disso 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor é advogado o senhor foi 

Diretor Presidente da autarquia era responsável juridicamente 

poderia um contrato ficar sem fiscal 

 

Testemunha: Não sei te responder não sei 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Como que o senhor descreveria o seu 

relacionamento com proprietário da empresa Clickzoom 
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Testemunha: Um relacionamento de forma comercial, não tem 

amizade 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quem era o proprietário da 

Clickzoom? 

 

Testemunha: É o Elias né acho que o nome eu devo saber né ele 

que assinou o contrato comigo 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor se recorda então de quem 

assinou o contrato o nome de quem assinou o contrato mas não se 

recorda do fiscal de o fiscal do contrato que era do Samae entre 

2019 e 2021 é isso 

 

Testemunha: Não lembro mesmo 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Qual que era a sua relação com Elias 

Raasch 

 

Testemunha: Eu já falei três vezes já respondi três vezes Vereador 

era uma relação comercial 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E com os outros sócios da Clickszoom 

chegou a conhecer 

 

Testemunha: Nem são quem são os sócios da Clickzoom 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Senhor só se dava com o Elias 

Raasch então 

 

Testemunha: Quando tinha, quando era necessário sim 

 



937 
 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você participava de reuniões fechadas 

com Elias Raasch 

 

Testemunha: Não, nunca 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Nunca participou, quem participava 

dessas reuniões com o senhor 

 

Testemunha: Eu vou só te responder o seguinte nunca participei de 

reunião com nenhum empresário de forma de sozinho 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quem que participar das reuniões com 

o senhor 

 

Testemunha: O Diretor da área, as vezes era a minha assessora às 

vezes assessor de gestão, as vezes assessor de comunicação, as 

vezes o coordenador da área que isso estou falando de forma 

generalizada de todos os contratos inclusive da agência  

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor consegue buscar na sua 

memória alguma reunião específica que o senhor teve entre a 

agência e o Samae lá dentro do Samae  

 

Testemunha: Foram várias oportunidades 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Foram várias, consegue me buscar 

uma e me dizer quem que participava dessa reunião? 

 

Testemunha: Eu já falei para você depende a área 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Então diga uma reunião que teve e as 

pessoas que participaram dessa reunião 
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Testemunha: Por exemplo, para fazer tudo trabalho que era feito na 

área da Educação Ambiental né então tinha o pessoal lá da 

qualidade em gestão ambiental né, tinha várias funcionários tinha a 

Cláudia, tinha Alessandra, tinha mais funcionários a gente então 

sempre fazia isso em grupo não era individual, o Ademir vai lá e 

manda, não isso não existia, nunca, agora eu intensificava que a 

população tinha que ficar sabendo dos atos da autarquia 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E o fiscal do contrato não deveria 

participar dessas reuniões 

 

Testemunha: Participava 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O Ricardo Portelinha participativa 

 

Testemunha: Com certeza 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Então que se conte nos autos da CPI 

para que a gente verifique porque nós temos resposta divergências 

entre este depoente e o depoente Ricardo Portelinha que aqui esteve 

por favor que se conste em ata que a gente faça essa averiguação, 

como que eram feitos os contatos com agência de publicidade para 

realização de serviços como que era essa demanda 

 

Testemunha: Eu já respondi 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor já respondeu essa pergunta 

para o Vereador Jonathan Inclusive eu estava prestando atenção, 

mas estou perguntando para o Senhor porque eu tenho informações 

que o senhor não deu e eu quero chegar até lá como que era feito 

 

A testemunha apresentou novamente resistência em apresentar a 

resposta, sendo interpelado pelo Presidente da CPI para responder (01:10:51): 
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Testemunha: Eu falei que toda vez que precisasse comunicar algum 

fato a gente se reunir internamente e pedia para a agência 

desenvolver o material que fosse necessário para comunicar a 

população mais ou menos dessa forma era feita internamente aí ia 

para a agência, a agência fazia lá todo o escopo mandava de 

voltava, o Samae analisava e mandava de volta até que ficasse de 

forma correta para ser divulgado 

 

Vereador Rodrigo Livramento: De que forma era feito esses contatos 

 

Testemunha: Por telefone olha vamos com discutir isso aqui não é 

meu que fazia o pessoal que trabalhava com isso, por e-mail, sei lá 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Que pessoal que trabalhava com isso 

 

Testemunha: Não entendi 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Que pessoal que trabalhava com isso 

Ademir Izidoro 

 

Testemunha: Depende da área Vereador 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu estou falando da área de contato 

entre a agência e Samae quem que era o responsável pelo contato 

entre a agência e Samae 

 

Testemunha: A Ana, o pessoal de comunicação ali esse pessoal 

cuidava por exemplo tô lembrado aqui 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quem que era o pessoal de 

comunicação que cuidava você se refere genericamente eu quero 

entender quem eram as pessoas  
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Testemunha: Ultimamente era o Sérgio depois antes era que tá na 

Prefeitura lá não tô recordado agora o nome dele enfim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O Ricardo Porteirinha era uma das 

pessoas de comunicação 

 

Testemunha: Era 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ele fazia contatos com a agência 

 

Testemunha: Não tô lembrado 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor lembra então do rapaz da 

Prefeitura que o senhor não lembro o nome e se lembra do Sérgio 

 

Testemunha: Não tô lembrado de todos porque o Portelinha ficou um 

tempo mais para trás então, mas deve ter feito sim com certeza 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Deve ter feito contato com a agência, 

e quem que geralmente fazia o contato com a agência, era a pessoa 

de comunicação seja ela quem for desses três nomes que passaram 

durante o período da sua gestão ou a gestora do contrato quem 

geralmente fazia os contatos 

 

Testemunha: É o assessor de comunicação e assessora de gestão 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Os dois falavam a mesma coisa 

 

Testemunha: Cara desculpa Vereador mas uma hora depende o 

assunto vamos perguntava depois ou outro essa pergunta 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quem mais fazia esses contatos 

 

Testemunha: Era esses dois 
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Vereador Rodrigo Livramento: Então eles faziam contato igual na 

mesma quantidade  

 

Testemunha: Não o mesmo assunto tô falando que dependendo do 

assunto um falava numa hoje de um de um determinado trabalho 

amanhã enfim depende a área entende 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E quando era para requisitar uma 

execução de um serviço por parte daquele Clickzoom quem que fazia 

o contato 

 

Testemunha: Já respondi que era feito solicitando ou por e-mail ou 

por telefone oh nós precisamos desenvolver fazer um briefing 

mandava para lá eles desenvolviam linha no Samae aí era discutido 

em grupo e aí era decidindo mais ou menos assim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor respondeu uma vez que era 

por e-mail outra vez que era em grupo, outra vez que era por 

whatsapp 

 

Testemunha: Tá vendo se eu respondo pro Vereador A, Vereador B 

daí às vezes esqueço uma palavra 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu quero entender o senhor pode 

responder pode corrigir inclusive aquilo que o senhor respondeu 

geralmente quais eram as formas de contato entre a pessoa 

responsável de solicitar serviço no Samae para a agência 

objetivamente responda a pergunta é só isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O presidente quero também salientar o 

depoente o senhor é advogado se o senhor responde uma coisa para 

o Vereador Jonathan e o senhor responde outra coisa para o 

Vereador Rodrigo Livramento o senhor tá mentindo 
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Testemunha: Não é mentindo e às vezes eu posso esquecer uma 

palavra 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não, uma palavra não é mentira né, o 

que o senhor não pode é mudar os fatos, Ademir Izidoro eu estou 

com a palavra, só para lembrar o senhor tá aqui na qualidade 

testemunha e compromissado, lembrando que posteriormente tudo 

que tá sendo falado aqui vai ser emitir no relatório encaminhado com 

o Ministério Público então só responda coerentemente, com a 

verdade pode por não ter mudança de discurso de lá para cá, daqui a 

pouco, eu pergunto de novo o senhor muda de novo 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu vou explicar pro senhor porque eu 

tô agindo aqui na boa fé apesar do senhor achar que eu tenho algo 

pessoal com o senhor eu sou lhe fazendo essa pergunta repetidas 

vezes porque nós queremos entender qual é o procedimento dentro 

da autarquia e nós recebemos diferentes falas de como era o 

procedimento e aí quando o senhor fala uma coisa para o Vereador 

Jonathan, outra coisa para mim e de maneira geral, não é porque eu 

não tô fazendo essa pergunta porque não tem importância eu só 

para porque eu quero que o senhor se contradiza, não é isso não é 

essa questão a questão é que eu quero entender o procedimento por 

isso eu vou lhe perguntar pela terceira vez sendo que o Vereador 

Jonathan já perguntou uma vez para o senhor quais eram as formas 

de contato entre a pessoa responsável pelo Samae e a agência, eu 

preciso entender isso 

 

Testemunha: Já respondi ainda 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Responda então pela quarta vez mas 

de uma forma objetiva 
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Testemunha: Eu não estou aqui para ficar respondendo cinco vezes 

a mesma pergunta 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor tá dando respostas 

divergentes 

 

Testemunha: Já falei e vou responder lhe responder pela última vez, 

seja o que der 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu vou lhe explicar porque para o 

Vereador Jonathan o senhor falou o WhatsApp para mim o senhor 

falou inclusive e-mail que não tinha mencionado eu quero saber 

objetivamente 

 

Testemunha: É isso eu esqueci a palavra WhatsApp ele era só isso 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Por isso que eu tô perguntando pela 

quarta vez 

 

Testemunha: Se solicitava que a empresa autarquia precisava eles 

faziam o briefing trazia ali daí era decidido que teria, que deveria que 

ser feito entende então era dessa forma eu esqueci a palavra 

WhatsApp é mas era era 

 

Vereador Rodrigo Livramento: ok 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ok é simples 

 

O Vereador e a testemunha entraram numa discussão acerca do 

tema e dos questionamentos. O Vereador Roni e Jeferson Cardozo 

fizeram as suas considerações na questão de ordem, tendo o 
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Presidente intervindo e feito os devidos esclarecimentos. A oitiva 

seguiu após o debate (01:18:22): 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O Vereador Jonathan já fez uma 

pergunta na mesma linha, mas a sua resposta foi incompleta por isso 

eu vou perguntar mais uma vez pro senhor, a respeito do trâmite pra 

contratação de pagamentos e serviços realizados pela agência de 

publicidade como funcionava o procedimento desde a contratação do 

serviço até o efetivamente o efetivo pagamento 

 

Testemunha: Vereador acabei de responder para o senhor, 

WhatsApp, eu acabei de responder quatro vezes 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor não tá atendo a minha 

pergunta como funcionava o procedimento desde contratação do 

serviço até o efetivo pagamento eu lhe perguntei apenas sobre a 

comunicação do requerimento do serviço não tinha nada a ver com 

pagamentos 

 

Testemunha: Você tem que seguir os trâmites internos da autarquia 

o empenho a solicitação é o termo de referências o serviço estava 

dentro do escopo era isso e daí ele passa pelo trâmite normal lá 

dentro da autarquia 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quem que era o responsável por cada 

área 

 

Testemunha: Tem lá contabilidade tem o fiscal tem o gestor 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quem que era pessoas, nomes, eu 

vou lhe eu vou fazer a pergunta mais uma vez porque eu acredito 

que o senhor não prestou atenção na minha pergunta para o senhor 

achou que era a mesma pergunta que eu tinha feito anteriormente 

pro senhor eu vou fazer a pergunta mais uma vez como funcionava o 



945 
 

 

procedimento desde a contratação do serviços até o efetivo 

pagamento do serviços executados pela agência pelo Samae e o que 

eu vou responder em seguida que eu vou lhe perguntar em seguida é 

quem que era o responsável por cada etapa e eu não tô perguntando 

isso porque eu gosto eu sei que é cansativo pro senhor é cansativo 

para nós que vamos ouvir mais um monte de pessoas mas eu 

preciso perguntar porque a minha função 

 

Testemunha: Eu já respondi Vereador e assim eu tive várias por 

cada setor já mudou de funcionário então talvez num setor já mudou 

duas três vezes e 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não faz mal eu quero os nomes  

 

Testemunha: Eu não sei o nome eu não lembro de todos os nomes 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Então me fale os nomes que o senhor 

lembra 

 

Testemunha: Eu não lembro 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor não quer responder é 

diferente 

 

Testemunha: Coordenador, a moça a moça a Leônicos arrumava as 

nota, sabia disso, é o Hector também tem a pessoa que tem inclusive 

uma pessoa que faz pagamento todas essas pessoas elas têm 

conhecimento do que era para pagar porque não era para pagar e 

quando tinha alguma divergência eles tinham que comunicar 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Presidente, honestamente eu tô 

tentando fazer as perguntas eu gostaria realmente das respostas é 

importante para investigação o depoente parece que não quer 
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responder, eu vou sugerir inclusive que o senhor pause audiência 

para ele respirar, tomar uma água eu preciso das respostas 

 

Testemunha: Não sei o que responder pra ti, sinceramente 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas eu quero as respostas 

 

Testemunha: Mas eu não sei 

 

Vereador Osmair Gadotti: Eu entendo Livramento, o que Livramento 

tá tentando é conseguir de informação é o ciclo desde o início do, do, 

da necessidade da, da publicidade ou do serviço, o ciclo que fazia de 

lá de contratação até a finalização do pagamento, só essas fases, 

mas pode responder novamente 

 

Testemunha: É assim existe o contrato com a agência existe o 

contrato com a agência né e quando o Samae, enfim qualquer órgão 

precisa do seu serviço para comunicar alguma coisa se você quiser 

eu posso dizer o que comunicado a gente faz por que que era 

comunicado 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Oh Vereador Rodrigo Livramento ele 

foge do que ele perguntou, o relator eu gostaria muito que o relator 

fazendo favor em nome até do Vereador Rodrigo Livramento 

constasse no seu relatório a dificuldade que o ex-presidente tem de 

saber os procedimentos para explicar para o vereador ou não quer 

responder sendo que ele tá na qualidade de depoente não 

investigado, investigado ele tinha o direito permanecer calado, como 

depoente é o mínimo ele tem que responder o senhor é advogado 

repito o senhor sabe não leigo no mínimo é o senhor falar do ciclo 

que ele tá perguntando ou o senhor diz assim ó eu não tenho 

conhecimento eu não sei 

 

Testemunha: Não não eu já respondi essa pergunta 
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Os Vereadores entraram e discussão, fazendo constar no relatório as 

considerações acerca das dificuldades, tendo o Presidente mediado e a testemunha 

tentado explicar o ciclo de procedimentos entre a solicitação do serviço até o 

pagamento (01:22:42): 

  

Testemunha: Eu vou responder de novo, novamente, a agência foi 

contratada quando é necessário que a agência proceda algum tipo 

de serviço a área competente que necessita desse serviço faz uma 

solicitação interna, o pessoal da comunicação, da gestão e às vezes 

e discutia também comigo a necessidade, aí era feito o pedido para a 

agência seja ela de que forma e-mail com WhatsApp, WhatsApp, por 

telefone olha nós precisamos fazer uma nova uma novo caderno do 

Proeva vamos eu fiz esse exemplo que é o mais prático né, nós 

precisamos comunicar a população que o Samae fez uma nova 

estação de tratamento, aí era feito esse trabalho a gente mandava 

para lá eles faziam um briefing retornava olha é isso que vocês 

precisam, beleza não, é isso aqui então tá aprovado, aprovado esse 

grupo aprovado e aí que que acontece aí depois vinha nota de 

serviço dentro do escopo geral do contrato geral né que é uma 

licitação de agência ela tem um ela tem um escopo geral, daí você 

vai sempre descontando ali, aí é feito a conferência pelos fiscais, 

pelo gestor, isso vai para área de compra, a área de compra anotava 

esse valor para ficar descontando ali do seu do contrato geral né, e 

daí é para contabilidade a contabilidade conferia, daí vinha para mim 

eu autorizava quando viesse com todas as autorizações, o 

pagamento, era mais ou menos dessa forma  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Perfeito, essa era a resposta que eu 

esperava 

 

Testemunha: Mas eu Desculpa eu achei que eu tinha falado isso 

antes ali 
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Vereador Rodrigo Livramento: Agora eu vou eu vou passar para 

segunda pergunta que eu também já fiz para o senhor e quem que 

era o responsável por cada uma dessas etapas e posso até 

exemplificar as etapas emissão de notas de desempenho, emissão 

de notas de subempenho nota fiscal liquidação da nota pagamento 

quem eram as pessoas que passavam por esse processo que o 

senhor mesmo acabou de me relatar, eu sei eu vou fazer uma 

ponderação aqui, eu sei que durante esse período diferentes 

pessoas assumiram essas funções mas eu quero o nome dessas 

pessoas todas aquelas que o senhor lembrar eu gostaria 

 

Testemunha: Ana, Leonice, o Hector, o Leonardo aliás Vereador eu 

vou por exemplo eu vou fazer uma sugestão aqui convoquem ou 

convivem aqui o Leonardo que é o chefe da contabilidade 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas S. Ademir Izidoro é para isso que 

eu estou fazendo essas perguntas que o processo de saber quem 

precisa convocar 

 

Testemunha: Então tem o Leonardo, o Hector, já veio aqui, a Leonice 

já veio aqui pelo que eu sei que tava ali, quem mais os gestores 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tava ali aonde? 

 

Testemunha: Aqui, ela veio depor 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Como o senhor ficou sabendo disso 

 

Testemunha: Vocês falaram na rádio 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ninguém falou, como que o senhor 

ficou sabendo 
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Testemunha: Eu sei já me falaram 

  

Os Vereadores entraram numa discussão com a testemunha acerca do 

vazamento de dados, tendo a testemunha retificado a informação que por dedução 

achava que a Leonice prestou as informações, já que cuidava das notas. Tendo a 

testemunha se recusado a prestas a informação sobre eventual vazamento de 

dados. O Vereador Jeferson Cardozo pediu para que constasse que a testemunha 

mentiu no seu depoimento, destacando o crime de falso testemunha. A audiência foi 

suspensa. Retomada a audiência, foi passada a palavra ao Vereador Ronnie Lux 

(01:34:57): 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu vou durante o os estudos da 

documentação e preparação para CPI eu solicitei que a Samae 

agora providenciasse um relatório com passo a passo de qual o 

procedimento desde a solicitação da publicidade até o pagamento, 

eu já li ele aqui durante a CPI eu não vou ler novamente eu vou 

entregar para o senhor o relatório tá para talvez dessa forma 

conseguir responder de forma direta alguns questionamentos do 

Vereador Livramento e eu peço desculpa para usar citar o nome 

Vereador porque daí com cada local talvez o passo a passo eu 

solicito que o senhor daí fale o nome ah quem solicita a publicidade 

pode utilizar todos os exemplos sem com Proeva por exemplo 

porque não vai mudar o procedimento aí o senhor fala ah vai ser feito 

uma ação da da Proeva tá aqui passo o tal quem solicita é uma 

equipe é uma pessoa tal é o senhor dá uma lida daí eventualmente 

quando o senhor chegar fiscal quem faz essa parte é tal tal pessoa 

talvez dessa forma facilite e talvez esclareça as dúvidas que o 

Vereador Livramento e eu e o Vereador Jeferson, Jonathan e Gadotti 

temos 

 

Testemunha: Eu não seu se vou lembrar de todos os nomes né esse 

é o problema como eu já comecei a falar né 
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Vereador Ronnie Lux: Se eu eventualmente em alguma do passo a 

passo, é o passo a passo que a própria Samae passou se tiver 

alguma pessoa que ah isso aqui girou bastante pessoas eu lembro 

de um não lembro de outro ok mas tentar contextualizar dentro do 

curso 

 

Testemunha: Gestor do fiscal por exemplo era Ana, eu não me 

lembro se tinha uma outra pessoa que foi também gestor entendeu e 

o fiscal também a mesma coisa tá eu sei que era o fiscal sempre 

quem estava no cargo de assessor de comunicação que no caso ali 

era o Portelinha é uma época depois, era o Talini depois era agora 

recentemente o Sérgio Luiz né, então que os nomes que eu lembro 

são eles e que eu já tinha falado antes né, a nota fiscal é certificada 

com carimbo onde consta data e assinatura do diretor e o gestor do 

contrato inclusive o Diretor e também tem um documento interno, 

não sei se vocês têm esse documento aonde o gestor e o fiscal tem 

a responsabilidade que essa portaria a gente tinha lá no Samae e da 

responsabilização do fiscal e do gestor não sei se a CPI tem esses 

documentos, gostaria de ver se o relator se vocês têm esse 

documento aí, 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu verifico para frente, pode dar sequência 

 

Testemunha: Contabilidade né então após o recebimento da nota 

fiscal pelo gestor ou fiscal do contrato a contabilidade faz a 

liquidação o que que é essa liquidação, eles conferem se está dentro 

do dentro do escopo né da contratação do serviço no caso a 

empresa ali e para ver se o serviço que foi prestado está de acordo 

na planilha que acompanha geralmente acompanhou a planilha do 

serviço né e as liquidações dos pagamentos são feitos né sempre 

pela após o gestor assinar, o diretor da área muitas vezes assina né 

aí eu liquidava eu fazia 
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Vereador Ronnie Lux: O senhor recorda aual o nome da das pessoas 

que trabalhavam no setor de contabilidade 

 

Testemunha: Olha tem o Leonardo que é o coordenador tem um 

menino lá que é o que faz a as contas lá que eu não me recordo o 

nome dele, aí tem a Leonice, o Hector trabalhava lá, que tinha mais 

duas três pessoas que eu não consigo lembrar o nome sabe então 

tudo era feito dentro do sistema sabe não tem como fugir o empenho. 

não o empenho que existe não tem como botar duas notas do 

mesmo valor não vai fechar a contabilidade, os nomes eram esses 

que eu entendia 

 

Vereador Ronnie Lux: Uma dúvida, no período de análise da 

contabilidade era o setor correto para ser analisado o ISS quem foi o 

emissor, quem foi o receptor valores, é um setor correto que fazia 

essa fiscalização 

 

Testemunha: É passava inclusive pelo setor de compras né para ver 

se o que foi comprado tava certo tá também que é que é Mariane 

que sempre a maioria do tempo que eu estava lá era Mariane sabe 

então assim , aqui diz aqui o nome da, o Leonardo que era o 

coordenador da contabilidade ele que fazia toda a contabilidade para 

fazer poder ficar certo eu quero pedir desculpa aqui é Presidente 

talvez eu tenha falado alguma coisa que de forma não eu não menti 

eu tirei por dedução porque quem fazia aquele serviço era essa 

moça então eu deduzi que foi ela juro por Deus 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu solicito só que esse documento mesmo ele 

já estando na no processo da CPI que depois o Presidente 

solicitasse que o senhor Ademir ele certificar se e fosse anexado que 

ele leu isso 

 

Vereador Ronnie Lux: Aproximadamente quantas vezes vamos 

novamente pensar no numa etapa de contratação do Proeva quantas 
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vezes essa publicidade contratava ia voltava ia voltava e voltava e 

necessitava de assinatura do Presidente da Samae 

 

Testemunha: Não depende depois que tudo era esclarecido se era 

isso que precisava aí o processo seguia lá na agência sabe então daí 

eles começam a fazer eles tinham que todo documento todo o 

serviço que era feito ele tinha que fazer três orçamento lá também tá 

não era o valor deles, ele já era obrigado a fazer três orçamentar 

quanto custa para imprimir essa esse manual ele tinha que ter três 

orçamento lá dentro o vereador então e aí era feito dessa forma aí 

eles voltava para o Samae, fiscal olhava, o gestor olhava, o diretor da 

área olhava e passou ela para frente e depois é que vinha para mim 

assinar lá 

 

Vereador Ronnie Lux: Durante algumas oitivas na aqui durante a CPI 

e mesmo comentários externos são citados que houveram 

pagamentos em duplicidade o senhor tem conhecimento de algum 

pagamento em duplicidade 

 

Testemunha: Não, inclusive como eu te disse eu já respondi eu não 

tenho esse conhecimento e quem deveria ter feito que no caso quem 

conferir essas notas era aquela moça se ela não comunicou um erro 

ela prevaricou 

 

Vereador Ronnie Lux: Mas o senhor ter eventualmente pago o 

senhor não tem conhecimento 

 

Testemunha: Nunca foi pago nenhuma nota em duplicidade pelo que 

eu tenho conhecimento 

 

Vereador Ronnie Lux: O senhor apresentou aquele documento 

quando tinha as conversas de WhatsApp solicitando que uma pessoa 

ou outra quisesse doar ou não doar algum dinheiro eu vou fazer uma 

pergunta eu só gostaria de contextualizar o porquê dessa pergunta 
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porque vão gerar uma dúvida depois é quanto a minha pessoa, no 

período que eu estava no Procon é por obrigação da minha diretoria 

e o Procon é obrigado a enviar representante para participar do 

Conselho Municipal de Saneamento Básico e um representante do 

Procon no período que eu estava lá era eu então durante várias 

vezes eu participei de reuniões no Samae é sobre conselho sobre 

passando passo a passo existe um representante de várias 

entidades do Corpo de Bombeiros, da OAB, Acijs, de CDL e 

entidades e não existe regularidade nenhuma eu tô justificando essa 

questão para dizer porque eu tava lá na condição de representante 

do Procon em defesa dos consumidores do nosso município, após 

essas reuniões e, eu me gerou a dúvida agora só por causa 

realmente desse WhatsApp de que ah você pode doar 10 pila tal, 

existia após as reuniões um coffee break como que era realizado o 

pagamento desse coffee 

 

Testemunha: Muitas vezes eu pagava, meu dinheiro, muitas vezes 

ou contribuição dos das pessoas que se trabalhavam ali próximo 

tanto é que tá ali isso aí é só um pequeno uma mostra assim sabe 

muitas vezes desse pessoal eu pagava junto com a Ana pessoal no 

gabinete ali porque era uma coisa tão barata R$ 80 reais, café era do 

Samae, a água era do Samae, então vem uma cuca lá um negócio 

sabe é tô te falando eu a maioria das vezes era gente que pagava 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu só fiquei questão de pedir porque muito foi 

muito bom em função do meu trabalho no Procon como diretor do 

Procon era obrigação minha tá nem sempre tinha café eu fui o 

período que eu fiquei lá foi mais de minutos se eu não me engano 

nas reuniões era cada três meses dois meses, um mês eu não e 

então nas vezes que eu fui lá eu lembro que eu acabei presenciando, 

eu tenho aqui um relatório de como algumas notas fiscais aqui, mas 

eu acredito que existe em outros depoentes que podem esclarecer 

posteriores que pode me esclarecer melhor a questão do 

procedimento para para análise das notas fiscais 
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Findada as perguntar do Vereador Ronnie, foi passada a palavra ao 

Vereador Rodrigo Livramento (01:46:46): 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Presidente conforme eu falei para o 

senhor anteriormente a gente retornar essa sessão, o senhor tava 

presente quando o depoente falou que achava que isso aqui era uma 

politicagem é ele já não estava respondendo as minhas perguntas, 

eu honestamente S. Ademir Izidoro não acho que é, tem mais 

condição de eu tentar fazer qualquer pergunta por depoimento 

esperar uma resposta dele, nessas situações, eu vou declinar do 

meu direito de fazer perguntas mas eu gostaria honestamente que a 

CPI pudesse trazê-lo novamente para responder perguntas em um 

contexto mais calmo, porquê dessa forma, tá complicado, já já tentei 

muitas vezes com o senhor infelizmente se ele achar que isso aqui é 

uma politicagem também é lastimável 

 

Testemunha: Tudo que você perguntou eu respondi só que 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Essa é minha posição 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu acho que é uma decisão acertada do 

Vereador Livramento eu concordo que eu realmente, se tornou 

acalorada de uma forma demasiada e realmente se for novamente 

chamado o senhor Ademir, eu acho que assim ó mesmo que 

eventualmente o senhor não precisa que estar defendendo o período 

que o senhor estava na Samae, responder de forma clara as vezes é 

eu vou falar também como, sentimento pessoal, eu acho que alguns 

momentos o senhor respondeu de forma agressiva as perguntas dos 

vereadores isso é uma colocação uma impressão eu não estou 

falando que talvez seja um sentimento que o senhor tinha mas é 

impressão que eu que eu também tive 

 



955 
 

 

Testemunha: Mas o vereador posso falar mas Vereador assim eu 

não tenho sangue de barata olha como tom provocativo perguntar 

quatro vezes a mesma coisa eu respondendo desculpa não tem 

como eu sabe 

 

Vereador Osmair Gadotti: Penso, penso Ademir, eu faço minhas 

palavras do vereador Ronnie eu acho que a gente precisaria ser mais 

objetivo e na verdade talvez uma pergunta outra ficou um pouco não 

digo enrolada né, mas esse ciclo é na verdade o que precisaríamos 

saber aqui era o ciclo, o ciclo desde a tomada do serviço até o 

pagamento final, essa sequência aí com as pessoas que estavam 

dentro era na verdade era isso tudo que nós estávamos tentando 

entender esse processo e como funcionou, como funciona 

 

Sem mais o depoimento foi concluído e os trabalhos encerrados.  

 

4.2.2.7 Ana Carolina Bornemann Silveira Figur 

 

No dia 12/05/2023, foi ouvida a testemunha Ana Carolina Bornemann 

Silveira Figur, convocada por meio do Ofício n. 24/2023-CPI, devidamente 

compromissada. 

Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento inicialmente, após 

para o Vereador Jonathan Reinke: 

 

Vereador Rodrigo Livramento: A senhora contatou ou foi contatada, 

reportou direta ou indiretamente alguma informação nos últimos 30 

dias ao ex-presidente Ademir Izidoro? 

 

Testemunha: Sobre a CPI? eu conversei com ele, mas sobre a CPI 

aqui não. 
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Vereador Rodrigo Livramento: Não teve nenhuma relação com a CPI, 

Ok obrigado  

 

Vereador Jonathan Reinke: Bom dia Ana, explica pra a gente como, 

como conforme você era a gestora do contrato, como era as etapas 

da solicitação do serviço de publicidade até o pagamento, e como 

funcionava, explica pra a gente bem rápido 

 

Testemunha: Desde a solicitação? 

 

Vereador Jonathan Reinke: Exatamente 

 

Testemunha: Surgia uma demanda pra uma campanha, ou pra um 

comunicado né, a gente acionava a agência, aí nós elaborávamos o 

briefing, dependendo do tipo de campanha uma campanha maior 

fazia um briefing, uma campanha menor uma demanda mais pontual, 

fazia por e-mail, por telefone, depois disso era contratado o serviço, 

feito a publicidade, depois de feito eles emitiam a nota fiscal, era 

enviada para o Samae, a gente validava, passava pela pela 

validação, setor de compras, contabilidade e liquidação, basicamente 

é esse o passo, passo a passo 

 

Vereador Jonathan Reinke: Certo, perfeito. E essa solicitação era 

feita de maneira formal, por e-mail ou tinha outras, outras maneiras? 

 

Testemunha: Por e-mail, presencialmente e por telefone, 

dependendo do tipo de campanha 

 

Vereador Jonathan Reinke: Não ficava então o registro, não ficava-se 

registrado a solicitação, oficialmente naquele primeiro momento? 

 

Testemunha: Registrado ficava ou por nas reuniões presenciais ou 

 

Vereador Jonathan Reinke: Por whatsapp ou por ligação? 
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Testemunha: Por whatsapp também, hum hum, por e-mail também. 

 

Vereador Jonathan Reinke: A senhora participou do processo de 

licitação e acompanhou o a licitação desde o princípio? 

 

Testemunha: Desse contrato sim 

 

Vereador Jonathan Reinke: Nós ouvimos outro depoimento, falando 

que houve problemas quanto a esse contrato, sabe explicar pra a 

gente o que que houve na licitação, com empresas que concorreram 

também? 

 

Testemunha: Na licitação teve, a empresa que ficou, eu acho que se 

não me engano em segundo lugar, recorreu do do julgamento da 

comissão técnica, e do vencedor da licitação, interpôs recurso, daí o 

Samae respondeu mantendo a decisão, e daí eles ingressaram 

judicialmente, aí ficou um tempo na justiça até que fosse esclarecido 

todos os pontos, e depois a juíza deu, manteve a decisão inicial da 

vencedora 

 

Vereador Jonathan Reinke: Perfeito, você falou agora pouco que 

tinha uma comissão técnica que avaliava essa análise da proposta 

 

Testemunha: Isso, hum hum 

 

Vereador Jonathan Reinke: Do processo licitatório, quem que 

participava dessa comissão, quem eram integrantes? 

 

Testemunha: É essa comissão ela é formada sempre por três 

profissionais de comunicação, e você tem que elencar 9 profissionais 

de comunicação da cidade pra participar de um sorteio, onde esses 

três são sorteados participam da comissão técnica, na época as 

pessoas sorteadas foram Ana Luiza Krueger, se eu não me engano 



958 
 

 

sobre o nome dela que é profissional de marketing, Alessandra 

Stinghen que é profissional também de marketing, e o Jailson Angeli 

que é jornalista 

 

Vereador Jonathan Reinke: E mais os membros de dentro da 

autarquia 

 

Testemunha: Os membros daí, da comissão de licitações 

 

Vereador Jonathan Reinke: E como é que eram selecionados esses 

membros da autarquia?  

 

Testemunha: É por portaria, eles fazem parte da comissão de 

licitação pra todos os contratos né, uma única comissão pra todos os 

contratos 

 

Vereador Jonathan Reinke: Mas eles eram direcionados, eu quero 

que o presidente ou não sei quem, direcionado eu quero que esse 

funcionário ou esse, ou aquele da autarquia 

 

Testemunha: Isso, nomeados pelo Presidente 

 

Vereador Jonathan Reinke: E eles eram questionados eles gostariam 

de participar, ou eram só determinados? 

 

Testemunha: Não, sempre tem uma conversa antes de nomear 

 

Vereador Jonathan Reinke: Como era a relação entre a agência e a 

Samae, de publicidade e a Samae, era um relacionamento bom? 

Como era? 

 

Testemunha: Sim, um relacionamento profissional, nunca teve 

nenhum problema maior 
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Vereador Jonathan Reinke: Quando tinha algum problema, algo que 

precisava ser corrigido de uma campanha, de alguma publicidade 

que foi feito, quem vocês se importavam da agência? 

 

Testemunha: Da agência, nós tivemos alguns funcionários lá, que 

faziam atendimento né, tinha o Ramires e a Sara que eu me recordo, 

com que foram os mais recentes, é que é um contrato de 5 anos, 

então lá atrás até talvez tivesse algum outro, mas que eu lembro era 

o Ramires e a Sara. 

 

Vereador Jonathan Reinke: Quem era o fiscal do contrato? 

 

Testemunha: O fiscal durante um período foi o Ricardo Portelinha, e 

depois o Sérgio Luiz 

 

Vereador Jonathan Reinke: Eles participavam das decisões e 

encaminhamentos que eram feitos? 

 

Testemunha: Sim, participavam 

 

Vereador Jonathan Reinke: Os dois? 

 

Testemunha: Os dois 

 

Vereador Jonathan Reinke: A gente ouviu em outros depoimentos, 

que no caso do Ricardo Portelinha, que ele não participava de 

decisão nenhuma, que quem trazia isso, segurava esse contrato e 

tomava as decisões, era justamente você e o Ademir. 

 

Testemunha: Mas ele também atuava junto com a agência de 

publicidade. 

 

Vereador Jonathan Reinke: Em março de do ano passado né, 

tiveram 22 apontamentos de notas canceladas ou já pagas quando 
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apontaram o erro administrativo, foi feito alguma coisa você sabe 

dizer? 

 

Testemunha: Em março do ano passado? 

 

Vereador Jonathan Reinke: Sim. 

 

Testemunha: Eu lembro de uma situação, porque em março do ano 

passado eu acabei saindo da assessoria de gestão, e eu quando saí 

ainda, eu solicitei que me tirassem da gestão do contrato, porque eu 

não tinha mais acesso às informações, porém vieram algumas notas 

que eram da campanha do dia da água, pra fazer a validação 

assinatura, e daí o Sérgio pediu pra eu validar junto com ele essas 

notas, e esclarecer pro Gustavo né, porque era o Presidente do que 

que eram aquelas notas, aí quando eu fui falar com ele, ele me falou 

que ele ia aguardar um pouco para, porque o Diretor Presidente tem 

que assinar junto com o gestor do contato fiscal né, pra esse contrato 

especificamente tem essa regra. 

 

Vereador Jonathan Reinke: Assinar e conferir 

 

Testemunha: Isso, e aí ele pediu pra aguardar porque tinha alguma 

suspeita pagamento de duplicidade daquelas notas, daí eu disse que 

tudo bem que eu aguardaria conferência, no mesmo dia as notas já 

voltaram para mim, é como a conformidade dizendo que eu poderia 

assinar que estava de acordo. 

 

Vereador Jonathan Reinke: Mas você também conferia as notas ou 

ficava na crença das pessoas que têm antecederam com essa nota? 

 

Testemunha: Não, eu também conferia. 
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Vereador Jonathan Reinke: As notas eram conferidas uma por uma, 

ou era notas aleatórias, a gente vai dar uma olhada, essa está certa 

pula essa, vamos ver a próxima ou todas as notas eram conferidas? 

 

Testemunha: Conferidas em que sentido tu quer dizer? 

 

Vereador Jonathan Reinke: De alguma algum erro quanto algum 

pagamento algum serviço que não foi prestado que foi pago que 

queria ser cobrado novamente. 

 

Testemunha: É o que que a gente tem que fazer olhava a nota 

olhava o comprovante né, porque por exemplo, ah tu pagou um 

serviço de um banner, daí tem que vir né, anexo a nota a foto desse 

banner por exemplo e a nota do fornecedor, porque o fornecedor ele 

emite a nota contra agência, e agência emite a nota contra o Samae, 

porque eles recebem uma comissão de serviço essa remuneração da 

agência né, então verificava se a nota tava de acordo com a nota do 

fornecedor com percentual de comissão, e o serviço prestado 

 

Vereador Jonathan Reinke: E quantas vezes então, porque você 

falou que um dos erros você chegou a acompanhar ali né, na última 

das falas agora de uma das notas que teve que ser corrigido, ou eu 

entendi errado? então deixa eu reformular a pergunta, você 

encontrou erros nas notas que você conferiu, ou que passou por ti?  

 

Testemunha: Que eu me lembre não. 

 

Vereador Jonathan Reinke: Então dessas 

 

Testemunha: Que que quando acontecia algum erro, normalmente 

na contabilidade eles identificavam uma falha de preenchimento, por 

conta do número de empenho, ou número do contrato, aí como era 

uma questão mais contábil eles apontavam e daí pediam para corrigir 
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Vereador Jonathan Reinke: Mas isso eles não repassavam para você 

como a gestora do contrato, ó aconteceu isso aqui a gente tá 

pedindo para arrumar, não 

 

Testemunha: De correção não aconteceu algumas vezes, que veio 

um relato, ah ó dessa nota que já foi paga, veio de novo pra pagar, 

daí eu conferi eu falei não então elimina essa nota e não paga 

 

Vereador Jonathan Reinke: Quantas vezes isso aconteceu? 

 

Testemunha: Olha, eu acho que umas quatro cinco vezes nesses 

cinco anos que eu me lembro, de terem reportado a mim pagamento 

em duplicidade 

 

Vereador Jonathan Reinke: E eram um próximos os períodos, ou 

dentro do do 

 

Testemunha: Não, não eram próximos, eram esporádicos 

 
 

Findada as perguntas pelo Vereador Jonathan, o Presidente da CPI 

tomou a palavra e pediu alguns esclarecimentos (00:15:07): 

 

Vereador Osmair Gadotti: Ana, gostaria de fazer uma pergunta o 

Jonathan fez a pergunta, mas eu vou perguntar novamente, todas as 

notas eram conferidas? 

 

Testemunha: Sim  

 

Vereador Osmair Gadotti: Passava pelo crivo de uma só pessoa, ou 

de mais pessoas? 

 

Testemunha: Não, a nota ela chegava por e-mail, daí a Bet que é 

nossa secretária imprimia, passava para mim, aí passava pra o meu 
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certifico, daí o certifico do Diretor Presidente, depois para o setor de 

compras que lançava numa planilha, depois ia pro setor de 

contabilidade, que passava por uma pessoa que fazia a primeira 

conferência, depois pelo técnico de contabilidade ou contador, 

dependendo quem tivesse disponível, e daí pra última pessoa que 

autorizava o pagamento. 

 

Vereador Gadotti: Havia possibilidade de alguma nota passar 

despercebida? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Osmair Gadotti: Havia possibilidade 

 

Testemunha: Hum hum, pode ser, mas em algum momento dessa 

etapa ia identificar 

 

Vereador Osmair Gadotti: Ia identificar 

 

Testemunha: Em algum momento ia, poderia passar despercebido 

por alguém né dessas 8 ou 9 etapas em algum momento poderia 

passar sim 

 

Vereador Osmair Gadotti: mas não não necessariamente ia para 

pagamento  

 

Testemunha: Pra pagamento não, dificilmente 

 

Vereador Osmair Gadotti: Certeza isso 

 

Testemunha: Aham 

 

Passada a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo para os seus 

questionamentos (00:16:26). O Vereador questionou sobre os apontamentos 
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portados pela testemunha, tendo respondido que se referem sobre o contrato de 

publicidade que ela é gestora. O Vereador questionou sobre vazamento de dados na 

CPI, tendo a depoente negado qualquer questão sobre o vazamento ou ter recebido 

alguma informação, tendo o Vereador então prosseguido com o ato e seus 

questionamentos: 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ana, em 21 de fevereiro você pediu para 

que fosse feita uma auditoria pelo Hector, então foi determinado pelo 

diretor administrativo Giovane Mello e pela assessora de gestão Ana 

Carolina, o que que deu desse relatório? Que chegou a ler?" 

 

Testemunha: Uma auditoria? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Uma análise, em 21 de fevereiro foi 

passado a incumbência de preencher a planilha de controle de saldo 

de todos os contratos do Samae, por determinação do diretor 

administrativo Giovane Mello e pela assessora de gestão Ana 

Carolina, e desses contratos acharam diversas irregularidades, 

justamente o contrato de publicidade, como você pediu, me conta, foi 

em março do ano passado, me conta o que tu achou desse relatório? 

 

Testemunha: Na verdade, não foi uma auditoria que a gente pediu, o 

que acontece é que todas as notas fiscais elas saem da pessoa que 

é o gestor oficial do contrato e vão para o setor de compras, onde 

eles lançavam uma planilha, existe uma planilha lá no diretório que 

todos tenham acesso e cada aba da planilha é referente a um 

contrato, então, o setor de compras recebia essas notas, lançava na 

planilha e depois encaminhava para contabilidade. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo, pediu fosse feito isso, né, tu 

chegou a ler esse relatório que ele fez? 
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Testemunha: A gente não solicitou um relatório, a gente só pediu que 

ele começasse a fazer esse serviço, que é o setor de 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas foi feito um relatório, ele protocolou, 

tá protocolado no Samae, inclusive, isso 

 

Testemunha: Eu não recebi 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu não recebeu, mas foi a teu pedido, 

21 de fevereiro 

 

Testemunha: Mas eu não pedi relatório, a gente só pediu pra ele 

tivesse essa incumbência 

 
 

O Vereador pediu para que fosse apresentado documentos para a 

testemunha conferir e prestar esclarecimento (00:19:10): 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então, vamos lá, Ana, tu assinava o 

certifico, né, que tu então analisava as notas, conferir elas certinhas, 

as notas de publicidade, certo, até inclusive aqui tem a tua assinatura 

aqui nelas, né, “Certifico que o material de serviço constante nesse 

documento foi recebido, prestado e aceito”, daí bota a data, tu 

assina, e o presidente, ex-presidente da Samae, também assinava, 

eu vou levar aí pra você, essa nota que a senhora viu, leu, conferiu, 

assinou, o que tu acha de errado nessa nota aqui? 

 

Testemunha: Ela foi cancelada em seguida? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Foi cancelado em seguida, não, ela não 

foi cancelada em seguida, o que acontecia é que passava pela tua 

certificação e pela tua conferência diversas notas canceladas, e a 

tentativa de pagamento delas, por quê? Explica pra nós 
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Testemunha: Eu não sabia do cancelamento, eu não tenho acesso 

quando a nota é cancelada 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Todos os servidores que vieram aqui 

depor falaram que levavam para o teu conhecimento e tu não dava 

muita bola 

 

Testemunha: Levava ao meu conhecimento que a nota foi cancelada 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Que as notas estavam erradas, que 

tinha divergência de erros, que as notas tinha valores mais e tava 

tentando se cobrar, aliás, tinha valores a menos e tava tentando se 

cobrar mais, e tá nesse relatório que tu pediu, inclusive 

 

Testemunha: Eu não pedi relatório, nós pedimos para que ele fizesse 

a atividade de preenchimento da planilha, relatório não foi pedido, 

mas não foi pedido 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O que tu tem me dizer, pode trazer a 

nota aqui de volta pra mim. Ela já viu ali. Já vi que tem assinatura 

dela. O que que tu me diz disso, desse dessa tentativa, não uma, 

não duas, não três, eu vou ler pra ti, pra você ver como era a 

conferida dessas notas, onde gera muitas dúvidas e suspeitas, né? 

Há um contrato que foge essa regra no relatório dele, né? É o 

contrato com a agência de publicidade, contrato 310/2017, em 

menos de uma semana, presta bem atenção, uma semana que foi as 

análises documentais feitas, de 5 e 9 de março, foram entregues 

cerca de 20 documentos com instruções para o ordenamento das 

despesas. Foram identificadas 12 situações que não são normais, 

que são bem suspeitas, né, que são de 20, 12 estava errado, e eu 

vou dizer quais eram, uma nota fiscal que é 4079, enviada para o 

processamento com atraso por mais de um mês, gerando pagamento 

de multa e juros em favor do município e em favor da autarquia, era 
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pago nota também atrasada, assim como é que funcionava, dava o 

teu aceite ali 

 

Testemunha: Poderia acontecer em algum momento, mas a gente 

não paga multas e juros 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Pagaram 

 

Testemunha: O Samae não paga 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então a nota 4079 tá errada, tu deu a 

tua certificação, a tua assinatura erroneamente, é isso? Não 

conferiu? 

 

Testemunha: Você que tá falando 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não tô te afirmando, quer que eu leve a 

nota aí pra ti? Vou só levar aí o documento pra ti Ana, pra você ver 

que é um documento protocolado, inclusive no site da Prefeitura, 

aqui em duas vias, aqui tá, se procurar o identificador no site vai dar 

justamente, aquilo foi feito esse documento, foi feito em duas vezes 

 

Testemunha: Esse documento eu recebi, eu não recebi esse 

documento 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Você que pediu, conforme ele diz e foi 

protocolado no Samae 

 

Testemunha: Eu não recebi esse documento 

 

Vereador Ronnie Lux: Vereador, essa questão do Samae ali 

embaixo, eu só vou fazer uma colocação, até pra talvez ajudar, pelo 

menos no Procon, quando tinha esse identificador aqui, era referente 
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ao do impresso, é o impresso, não necessariamente é um 

documento protocolado, alguma coisa assim. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O site do Samae né, foi retirado 

 

Testemunha: É um doc, é o sistema de gestão de documentos do 

Samae 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Aí vamos lá, vamos dar seguimento 

aqui, Ana, então, quem é essa questão da nota aí também, que 

vamos já achar pra apresentar agora, 4079 se o pessoal puder dá 

uma força aí pra nós, é três eventos, três eventos são instrução para 

pagamentos indevidos, por se tratar de notas inválidas, uma delas, já 

te mostrei aqui que era notas em duplicidades e entre elas 

canceladas, ainda, inclusive, tá bem, vinha com o seu ciente pra 

efetuar o pagamento, por quê? 

 

Testemunha: Eu não tinha acesso à informação de que a nota estava 

cancelada, se a nota, ela fica assim, depois que ela vai cancelar no 

sistema, com esse vermelho em cima, e eu não consigo saber, se 

alguém sabia, deveria ter me reportado e não me reportou 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ana, tu foi conferir, tu não foi no sistema 

dar uma olhadinha se tava cancelada ou não 

 

Testemunha: A gente não tem acesso à esse sistema da Prefeitura 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Como é que tu me confere a nota então 

 

Testemunha: Eu confiro a nota com as informações que vieram 

anexas 
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Vereador Jeferson Cardozo: Ah, tu conferir, assim, tu não sabia se o 

serviço foi prestado ou não via sistema, olhar se já foi publicado, se 

não foi, tu não via isso então? 

 

Testemunha: Se o serviço foi prestado, eu sei, porque tenho 

comprovante de veiculação ou de produção 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo, de mídia e outdoor, tudo, tu 

conseguia ver 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Agora, a questão se a nota é, já foi pago 

ou não, tu não conseguia ver 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não conseguia ver, mas como 

conferência é essa? 

 

Testemunha: Isso é na contabilidade 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, não, não, quem assinava a nota de 

conferência não é contabilidade, é você e o Ademir Izidoro 

 

Testemunha: Eu assinava a nota e conferência, porém se foi pago ou 

não é na contabilidade que se identifica 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Negativo, tem que conferir se foi 

efetuado o pagamento ou não, é pelo menos tá com assinatura ali, 

né, mas deixa eu dar continuidade aqui, 8 são pagamentos indevidos 

por simples duplicidade, então, tinha aqueles que era cancelado e 

tentava pagar, e outros que era por simples duplicidade, que tem 

aqui o número das notas, 4098 e assim, foram apresentadas para 
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pagamento, com certifico assinado pelo gestor do contrato e, 

entretanto, já tiveram suas despesas ordenadas e pagas 

anteriormente, com base na documentação enviada, certificada pelo 

gestor do contrato, a interpretação é do mesmo fato anterior, eu não 

sei, Ana, e é disso que a CPI se trata, da intenção desse pagamento, 

existia um certifico de pagamento e duplicidade, existia um certifico 

'pague a nota cancelada' e você disse que não tinha acesso a nada 

disso, realmente é lamentável, porque tu era gestora do contrato, 

qual que era a fiscalização que tu fazia nesse contrato então? 

 

Testemunha: Da conferência de quando a nota chegava com os seus 

anexos e comprovação do efetivo pagamento 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Como tu sabia que aqueles anexos 

eram verdadeiro, não era falso, como tu se certificava disso 

 

Testemunha: Porque por exemplo, como eu falei antes, um banner, 

eu sei que o banner está lá no Samae, outdoor, eu vi os outdoors, ele 

tinha fotos dos outdoors, das rádios, a gente tinha todo o histórico de 

veiculação nas rádios 

 

Vereador Jeferson Cardozo:  Aí tu pegava e certificava tudo isso, 

Ana, outra pergunta, por que vocês patrocinavam a publicidade em 

outro município? 

 

Testemunha: Patrocinar a gente não patrocinava, mas veiculava 

alguns anúncios na rádio de Corupá, anúncios de utilidade pública de 

obras, implantação de rede, sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Só pra eles lá 

 

Testemunha:  Que eu me lembre, e tinha, acho que um site em 

Schroeder também 
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Vereador Jeferson Cardozo: Porque, qual que era a nossa intenção, 

qual que seria a intenção do município, o benefício de vincular em 

outro município, algo que é feito de Jaraguá 

 

Testemunha: Alcance, ele é em toda a região, então, a gente, por 

exemplo, a Rádio Nossa, inclusive, quando ela foi inaugurada e fiz, 

nos procuraram pra falar da rádio, e mostraram qual e mostravam 

pra gente com frequência, a audiência deles, e mostrava que tinha 

audiência aqui também 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Qual que era a audiência deles então 

 

Testemunha: Ah, agora eu não me lembro, mas eles tinham alcance 

grande aqui 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Quanto grande? Tu tais presumindo? Eu 

quero saber o quanto 

 

Testemunha: Ah, eu posso buscar essa informação, eu não tenho 

aqui exatamente quanto 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas eles te apresentaram, né, quantas 

pessoas, mais ou menos, então, porque tu deve lembrar, já era 

grande, né? Mais ou menos, não lembra também. Tá, e o jornal de 

Schroeder, que infelizmente, eu nunca vi nenhum jornal de 

Schroeder na nossa cidade, qualquer intenção de publicar lá em 

Schroeder, no jornal 

 

Testemunha: É um jornal online, né, um site 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ah, um site online, e daí tu também 

acompanhou que aqui tinha uma grande veiculação em Jaraguá do 

Sul pra publicar em Schroeder, era isso? 
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Testemunha: Porque tem pessoas que moram em Schroeder, e 

trabalham em Jaraguá, pessoas que moram em Jaraguá e moram 

em Schroeder 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Cara teu discurso tá igualzinho do 

Ademir Izidoro sabia, ele falou a mesma coisa 

 

Testemunha: Mas essa é 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tá tem gente que mora em Joinville, 

patrocinaram lá também, que trabalha aqui em Jaraguá 

 

Testemunha: Mas daí a gente está bem mais distante 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Aí, eu não consigo entender 

 

Testemunha: A gente já fez em Joinville também 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Quantas pessoas moram em Schroeder, 

que de Jaraguá, pra ti ter essa presunção, ela tem que patrocinar 

Joinville, não? Não é séria a pergunta não é brincadeira 

 

Testemunha: Eu sei que é séria, eu não sei te dizer 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Pois é, mas daí então não, você disse, 

eu patrocino lá porque tem muita gente que mora lá em Schroeder, 

sabe quanta gente que mora lá em Joinville, em Florianópolis, que 

trabalha aqui? Sei lá, em Tubarão 

 

Testemunha: Mas daí não é mais critério né 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas que critério tu adota pra Schroeder, 

tá e Pomerode, vamos lá, Pomerode também tem gente que mora, é 

vizinha, a cidade vizinha nossa também patrocinava lá 
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Testemunha: Mas não é, não tem a mesma proporção, Schroeder e 

Corupá são do lado do Jaraguá, é muito mais próximo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tá Guaramirim 

 

Testemunha: Guaramirim não tem muitos veículos de comunicação 

lá 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Meu Deus, se Schroeder tem, que tem 

ali nem 20 mil habitantes, Guaramirim com muito mais, tu diz que 

não tem, tu tá vendo a incoerência, falando, Ana? Taiss vendo a 

incoerência, me falando, não estás percebendo isso? Lá em 

Schroeder, a gente patrocinava porque eu acho que mora muita 

gente em Jaraguá, mas Guaramirim não, Pomerode também não, 

não traz dados, não fala, eu precisava entender realmente, qual é o 

significado de patrocinar, de vincular publicidade de água, de 

tratamento de Jaraguá do Sul, em um município que nada interessa 

pra Jaraguá do Sul, essa é essa é minha entidade, porque é dinheiro 

do pagador de imposto de Jaraguá e não de Schroeder a água e 

esgoto, não, um tratamento coletivo regional, é só de Jaraguá, eu 

preciso entender isso 

 

Testemunha: Toda a campanha, antes de ser veiculada, ela é feita 

um plano de mídia, que é elaborado pela agência, pelos profissionais 

de marketing, comunicação, e aprovado pelo Samae 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Aprovado por você, gestora do contrato, 

e eu quero saber, gestora do contrato, e aí, qual que seria as 

novidades, o que que isso iria impactar pra Jaraguá do Sul, publicar 

lá, conta pra nós 

 

Testemunha: Eu já te respondi, é o alcance que também teria aqui 
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Vereador Jeferson Cardozo: Tá e Guaramirim não, qual é o método 

adotado, aqui eu vou lá não, qual que é o método? Explica pra mim o 

método 

 

Testemunha: Na verdade, no plano de mídia, nunca foi sugerido 

algum veículo de comunicação em Guaramirim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não o Ademir Izidoro falou que vocês 

sugeriam pra onde que tinha que ir, pra onde que não tinha que ir, 

via e vocês dava o aceite, foi isso que ele falou pra mim, agora eu 

quero saber, quem tá mentindo, ele ou você? 

 

Testemunha: A agência sugeria o plano de mídia e nós aprovávamos 

ou não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, e qual o impacto Schroeder e 

Guaramirim não, eu quero entender, eu, o povo, a CPI, depois o 

Ministério Público, a justiça que vai chamar vocês lá também 

 

Vereador Ronnie Lux: Vereador Jeferson, mas eu acho que existe 

divulgação em Guaramirim também, nas rádios de lá, é única coisa 

que não existe nessas notas que foram apresentadas, nenhuma do 

com o nome de lá 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu tô perguntando pra gestora do 

contrato, ela vai me dizer, ela não tá sabendo me responder ela, 

como gestora Vereador, eu quero saber porque Guaramirim ou não, 

ela disse que não tinha, não tinha interesse em Guaramirim de 

veicular. agora o senhor está me dizendo que tem nota lá, eu 

precisava saber se a gestora mesmo não sabe, não, não consegue 

me dizer o método 

 

Testemunha: De Guaramirim não me recordo, mas me recordo de 

Schroeder e Corupá, sim de alguns veículos que tinham alcance 
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Vereador Jeferson Cardozo: Schroeder e Corupá tu lembra, 

Guaramirim não, Massaranduba também não, São Bento, Rio 

Negrinho, que também é perto aqui nada, não, então o interesse era 

só Schroeder e Corupá, ali tinha um interesse muito grande, por 

causa que é um grande número de pessoas que moravam lá, isso 

 

Testemunha: Não, que tinha um grande número, mas que tinha 

alcance também 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas Guaramirim não era interessante e 

tu não consegue me dizer o motivo? 

 

Testemunha: Não era proposto, então, então a gente também não 

acatava 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, mas o Ademir Izidoro falou que 

vocês se reuniam, vocês se falavam, vocês eles vinham, vocês 

sugeriam, vocês sugeriam a mídia, vocês faziam o balanço, tudo 

junto com eles ali e daí não gera interesse em Guaramirim, nunca 

despertou interesse, curiosidade né, era o Presidente que pedia para 

fazer nessas cidades ou era ou era você que queria mesmo 

 

Testemunha: Vinha da agência sugestão de plano de mídia 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Vamos para lá, vamos para cá, e vocês 

diziam amém, é isso 

 

Testemunha: Nem sempre, algumas vezes a gente mudava o que 

vinha proposto 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Qual vez, tu consegue me lembrar de 

um fato? 

 



976 
 

 

Testemunha: Tiveram algumas vezes que que eu adequei o plano de 

mídia 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Que tu negou 

 

Testemunha: Neguei, pedi pra tirar alguns veículos 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu sabes me falar qual plano, só pra 

gente conseguir buscar nos registros do Samae, quais foram 

 

Testemunha: Se eu puder olhar meu WhatsApp que eu consigo 

identificar 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Claro, pode olhar, vamos liberar o 

WhatsApp pra gente ver, é bom que ela tem tudo já de ponti mão 

assim, sabe, gente, isso é importante, né, esse conhecimento técnico 

das perguntas 

 

Testemunha: Eu vou resgatar a conversa que eu tive na pessoa, na 

época com pessoa [...] 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ah na época, perfeito perfeito 

 

Testemunha: Óbvio. É um plano de mídia de uma campanha de 

esgoto, deixa eu ver se consigo identificar a data aqui, de novembro 

de 2022 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Aí você negou, isso foi após a 

instauração da CPI, né? Daí você negou essa publicidade. Por qual 

motivo? 

 

Testemunha: Não não, desculpa não foi novembro de 2022, 

novembro de 2021, novembro de 2022 eu nem estava mais no 

contrato 
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Vereador Jeferson Cardozo: Novembro de 2021, por qual motivo 

vocês cancelaram essa mídia 

 

Testemunha: Não a mídia toda, mas tinha alguns itens aqui que eu 

pedi para tirar, tinha Portal Fênix 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não não, então vamos por parte, tu não 

negou a mídia, só fez uma adequações a teu gosto 

 

Testemunha: No plano de mídia, que o plano de mídia vem completo 

com todos os veículos 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas foi vinculado, você só ajustou 

conforme tu queria 

 

Testemunha: Não, eu pedi para tirar a divulgação de alguns meios de 

comunicação 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Agora, deixa lhe fazer uma pergunta, 

bastante séria que tá mexendo com essa CPI aqui, caixinha do 

dinheiro da publicidade, qual que era dessa caixinha? 

 

Testemunha: Não tinha caixinha, já respondi isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tinha caixinha, o ex-presidente do 

Samae, Gustavo Roweder, disse que num café que os Vereadores 

foram lá, em seu depoimento que tinha, você chegou para ele e 

disse, olha, nós temos 450 reais em caixa da agência de publicidade, 

para pagamento disso, ele sempre deixam valores aqui e se precisar 

a gente conversa com eles, trazem mais, me conte sobre isso 

 

Testemunha: Eu falei isso por Gustavo? Nunca falei 
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Vereador Jeferson Cardozo: Aí, posteriormente, ele apresentou para 

nós, com provas, né, que o braço direito do Prefeito, atual Prefeito 

agora, João Berti, e disse para não investigar isso, que era para 

deixar quieto, ele insistiu que tinha que investigar e punir inclusive, 

né e novamente disse não, eu tô falando para você não mexer nisso, 

tá assim na mensagem de texto, conta para nós, tu sabe dessa 

caixinha, só assim vou revisar para você, você tá com testemunha, já 

tive um dissabor agorinha pouco, com ex-presidente do Samae, por 

falso testemunho, né, então eu peço para que você seja mais 

verdadeira possível, né, dentro dos limites, porque tu não tá sendo 

acusada de nada a princípio, a gente só tá coletando o teu 

depoimento e esse compromisso tem que ficar realmente 

escancarado, porque depois vai passar pelo crivo da relatoria e da 

relatoria vai depois para o Ministério Público e você pode ter certeza, 

não vou descansar nisso, então fale para nós dessa caixinha, abre o 

coração 

 

Testemunha: Não tinha caixinha. Eu nunca falei isso pro Gustavo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O Gustavo Roweder não mandou você 

devolver caixinha para a empresa 

 

Testemunha: Nunca, nunca falei 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Os servidores que vieram depor aqui 

também falam que nunca existia caixinha, é isso, tem depoimento 

controverso, servidores falam dessa caixinha, Gustavo, ex-

presidente, afirma que você apresentou esse recurso pra ele, e você 

diz que não tinha nada 

 

Testemunha: Ele tem prova que eu apresentei? 
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Vereador Jeferson Cardozo: Ele disse, ali na frente, oh tem um valor 

ali pro café e tal, ele vai apresentar as provas depois, por isso esse é 

o comprometimento 

 

Testemunha: Que apresente, eu nunca falei isso pra ele, nunca falei 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, Ana e com relação a conversa 

que você falou que teve menos de 30 dias com o presidente, ex-

presidente, Ademir Izidoro, qual foi o teor da conversa? Vocês são 

amigos íntimos assim, conta para nós isso aí 

 

Testemunha: Não somos amigos íntimos, nós somos os próximos, 

inclusive, eu sou amiga da esposa dele também, né 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Qual foi o teor da conversa?  

 

Testemunha: Ah, a gente conversa sobre família, conversamos 

também sobre o Samae, porque nós ficamos oito anos lá, né, 

basicamente é isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Qual foi o teor do Samae na conversa? 

 

Testemunha: Sobre vários assuntos, sobre até inclusive o que 

acontece aqui, né, porque é da nossa época, é da nossa época 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O que que aconteceu aqui que você 

falou para ele? 

 

Testemunha: Como assim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Você falou que acontece aqui sobre o 

Samae, que é da nossa época, o que que foi isso 
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Testemunha: Do que tá sendo veiculado na imprensa, do que estão 

falando da gente,  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas vocês combinaram alguma coisa, 

porque muito do teu discurso é muito igual dele, assim, sabe? 

 

Testemunha: Não combinamos nada 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não combinaram nada, não tá? É tu 

leva a informação de dentro do Samae para o Ademir Izidoro? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nenhuma informação, nada, você não 

fala dos servidores que vem aqui, essa casa, depois para Ademir 

Izidoro, porque ele falou para nós que alguém falou o nome para ele, 

quem viria depor aqui, não é você essa pessoa? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Porque ele vai ser indagado, ele vai ter 

que dizer, a pessoa vai dizer que não é você, certo? 

 

Testemunha: Pode, pode perguntar, não sou eu 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ana, tu chegou a ser dispensada do 

Samae, né? 

 

Testemunha: Dispensada do meu cargo em comissão 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Agora tu foi reposto de novo, por qual 

motivo? 

Testemunha: Quando o S. Onésimo me chamou 
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Vereador Jeferson Cardozo: Porque tu conhecia os contratos de 

publicidade, tu fazia uma conferência muito firme, por causa disso 

que tu conseguia da mídia de Schroeder para Corupá, sem a devida 

à explicação, é por isso será Ana 

 

Testemunha: Mas o senhor quer que eu responda? O senhor tá 

respondendo a sua própria pergunta 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tô te indagando diversas perguntas, 

responda 

 

Testemunha: Porque quando ele me chamou, ele falou que ele 

queria alguém que assessorasse ele ali, junto à presidência, alguém 

que tivesse tempo de casa, que tivesse competência e tivesse 

conhecimento 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E que tivesse essa destreza e 

habilidade em conferência de nota, será que é por isso 

 

Testemunha: Isso é o que o senhor tá falando 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu tô lhe perguntando, Ana? Isso aqui é 

sério, é por causa dessa habilidade de conferência de notas, notas 

em duplicidades, tentativa pagamento de notas canceladas 

 

Testemunha: Todas as vezes que chegou alguma situação de nota 

em duplicidade, para mim eu mandei rasgar e jogar fora e não pagar 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo, os depoimentos anteriores ao seu 

não falaram isso, falaram aí errei de novo, que pena, era mais ou 

menos assim que tu falava 

 

Testemunha: Nunca falei isso é um absurdo falar isso de mim, eu 

nunca agi dessa forma 
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Vereador Rodrigo Livramento: Deixa eu fazer uma pergunta, a 

senhora falou que você mandava rasgar e não pagar a nota fiscal, 

correto? Foi feito alguma notificação à empresa que mandaram 

essas notas irregularmente 

 

Testemunha: Eles eram avisados 

 

Vereador Rodrigo Livramento: De que forma eram avisados 

 

Testemunha: Ou por e-mail ou a gente comunicar também por 

telefone 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quem que era comunicado para qual 

e-mail, para qual pessoa, por telefone 

 

Testemunha: Pra Sara que era o atendimento 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Qual? 

 

Testemunha: Sara, que era o atendimento, acho que era a Bruna do 

comercial não, financeiro 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você sabe dizer o e-mail que era 

enviado isso, tem registro desses e-mails 

 

Testemunha: Provavelmente deve ter na minha caixa de e-mail ou na 

contabilidade  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você sabe me dizer quantas 

notificações foram feitas com relação a essa irregularidade 

 

Testemunha: Agora assim de cabeça não 

 



983 
 

 

Vereador Rodrigo Livramento: As funcionárias que você mencionou 

você sabe me dizer o nome completo delas pelo menos um 

sobrenome 

 

Testemunha: Sara eu acho que a Sara Marques se não me engano e 

a outra é Bruna mas eu não vou saber o sobrenome dela 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Só foi notificado essas pessoas das 

irregularidades? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Em algum momento foi notificado 

também os proprietários da empresa 

 

Testemunha: Da agência? 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Da agência 

 

Testemunha: Não o contato era sempre com atendimento 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Nunca com os donos da agência 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Nunca foi contatado os donos da 

agência? 

 

Testemunha: Pra essa situação não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ana vocês tinham um grupo de 

WhatsApp a qual vocês faziam muito das publicidades ali que seriam 

feitas vocês contactavam por ali mesmo né esse grupo do WhatsApp 

quem fazia parte esse grupo de WhatsApp tudo 
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Testemunha: Era eu, o Sérgio que era o assessor de comunicação, o 

pessoal da agência, a Sara mais uma ou duas pessoas e o seu 

Ademir  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Por qual motivo vocês tinham um grupo 

de WhatsApp para fazer contratação de agentes que é muito próximo 

isso sabe sempre que vocês tinha a empresa que era licitada e toda 

a forma acredito mais formal de fazer isso que deve ser feita é por 

meio eletrônico registrado do Samae, daqui para lá né, e-mail, por 

que que era feito por WhatsApp me conta 

 

Testemunha: Campanhas mais complexas a gente fazia reunião 

presencial para definição de briefing e depois demandas mais 

cotidianas acabava ficando num grupo e daí facilita a comunicação 

entre todo mundo é uma ferramenta de trabalho também 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É oficial essa ferramenta não era um 

grupo particular, era uma ferramenta oficial do Samae não ou era um 

grupo particular no seu celular número particular 

 

Testemunha: Cada um com o seu telefone 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Com que frequência vocês se reuniu 

você, Ademir Izidoro e o dono da agência 

 

Testemunha: Nossa acho que raras vezes o dono da agência 

participou de alguma reunião sempre era que o pessoal de 

atendimento 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O pessoal do atendimento da agência 

 

Testemunha: Da agência isso 
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Vereador Jeferson Cardozo: Se reunia lá no gabinete do Ademir 

Izidoro onde você se reuniam 

 

Testemunha: Ou na agência ou lá no Samae na sala de reuniões 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Vocês nunca participaram de reunião lá 

na sala do Ademir, você, o dono da agência e o Ademir 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nunca? A secretária executiva falou que 

teve algumas reuniões lá entre vocês a portas fechadas lá no Samae 

e eu creio que ela vai apresentar nos próximos dias os registros 

queres mudar a tua afirmação não que a manter ela que tu nunca se 

reuniu 

 

Testemunha: Mantenho 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Vai manter a tua afirmação que nunca 

mandou, o Ademir Izidoro fala que volta e meia ele passa lá para 

cumprimentar os donos da agência você também volte e meia passa 

lá para cumprimentar os donos da agência, na amizade, no cafezinho 

coisa assim 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É comum essa proximidade assim entre 

Presidente, gestor, fiscal do contrato com o dono da empresa 

propriamente 

 

Testemunha: Se eles têm alguma relação anterior eu não sei te dizer 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não não você propriamente 
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Testemunha: Eu não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não é comum? Tu tinha distância? O 

Portelinha falou para nós aqui em seu depoimento que ele quando 

participava desse tipo de reunião ele só participava como espectador 

ele não tinha como falar porque você e Ademir fazia tudo era assim 

que funcionava mesmo 

 

Testemunha: Esse tipo de reunião, a que tipo o senhor se refere 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Para fazer um contrato para fazer isso 

da agência tal tal ele não tinha é autonomia de dizer ah não vincule 

lá em Corupá porque não vai atender as necessidades, não veiculem 

em Schroeder é porque não vai atender a necessidade de Jaraguá 

do Sul, ele não tinha essa autonomia para falar era assim mesmo 

 

Testemunha: Nunca foi podado 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não não é que era podado, vocês 

faziam tá decidido é assim pronto 

 

Testemunha: Não ele participava 

 

 

Findada as perguntas do Vereador Jeferson, foi passada a palavra ao 

Vereador Rodrigo Livramento para os seus questionamentos (00:44:44): 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ana como que era a participação do 

Portelinha 

 

Testemunha: No Samae como um todo ou nesse contrato 

especificamente? 
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Vereador Rodrigo Livramento: Nesse contrato especificamente 

 

Testemunha: Ele participava ajudando a gente a definir as 

campanhas, temas, briefing, contato com o pessoal da agência 

basicamente isso 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ele era bastante ativo nessa 

participação era mais passivo participar com muita frequência 

 

Testemunha: Ele ficava mais na parte dos releases assim também e 

daí tinha a parte de comunicação interna que agência fazia também 

ele ele é acompanhava 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ele participava das definições de 

solicitações e serviços junto com agência desse relacionamento com 

os donos da agências, outros representantes 

 

Testemunha: Relacionamento com os donos da agência não existe, 

existe com a agência e o funcionários dele 

 

 Vereador Rodrigo Livramento: O dono agência então não 

frequentava o Samae? 

 

Testemunha: Raramente eu vi ele por lá 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quem que era dono da agência 

 

Testemunha: Que eu sei é o Elias 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Sabe o sobrenome dele? 

 

Testemunha: Raasch 
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Vereador Rodrigo Livramento: Só o Elias frequentava que era dono 

da agência ou tem mais alguém 

 

Testemunha: Que eu saiba só ele 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E o Portelinha participava dessas 

reuniões com Elias  

 

Testemunha: Raramente o Elias teve lá mas se ele teve no momento 

eu acho que sim eu penso que sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tu consegue descrever as ações que 

o Portelinha fez como fiscal do contrato nesses anos que ele esteve 

como fiscal de contrato 

 

Testemunha: De fiscalizar mais o acompanhamento do material que 

era solicitado  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Essas notificações que você 

mencionou que foi feito para Sara, outra funcionária, por e-mail, por 

outro tipo de comunicação ele participou disso ele assinou também 

essas notificações 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Como que deveria ser feito essas 

notificações de acordo com o contrato 

 

Testemunha: O contrato não prevê de qual o procedimento, qual a 

forma de fazer a notificação né 

 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Portelinha participou dessas 

notificações 
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Testemunha: Eu já disse que não  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quem que participou dessas 

notificações 

 

Testemunha: Eu notifiquei algumas vezes e às vezes a contabilidade 

porque quando era direto com o setor financeiro o próprio setor de 

contabilidade fazia o contato  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Como que aconteceu a designação da 

sua pessoa para gestor desse contrato 

 

Testemunha: Na época que foi feito a licitação nós participamos de 

da elaboração do briefing porque quando você vai fazer uma licitação 

tu tem que simular uma campanha, um briefing para que as 

concorrentes apresentem a proposta então foi mais na elaboração do 

briefing, aí tínhamos eu e o Portelinha, eu como assessor de gestão 

e ele de comunicação e aí ficou definido que eu seria gestor e ele o 

fiscal  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quem queria definiu isso  

 

Testemunha: O Diretor Presidente 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O Diretor-Presidente Ademir Izidoro 

definiu que você seria gestora e ele o fiscal do contrato, você sabe 

quando isso aconteceu 

 

Testemunha: Provavelmente logo que foi contrato assinado em 

novembro em 2017, mas o Portelinha já tava lá em 2017, eu não me 

recordo, acho que sim aí eu não me recordo quando o Portelinha 

entrou no Samae 
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Vereador Rodrigo Livramento: Você sabe dizer como que aconteceu 

a designação do Portelinha como fiscal do contrato 

 

Testemunha: Eu acabei de responder essa pergunta 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu perguntei efetivamente você agora 

tô perguntando do Portelinha, teve alguma diferenciação ou foi o 

mesmo procedimento 

 

Testemunha: O mesmo procedimento 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Teve alguma conversa, teve algum 

motivo especial pelo qual o Diretor Presidente escolheu vocês, foi por 

conta do cargo sabe do motivo 

 

Testemunha: Acho que por conta do cargo e da atuação dentro do 

Samae 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Foi feito alguma orientação para vocês 

de como proceder leitura de contrato 

 

Testemunha: Não lá em 2017 ainda não existia também o manual de 

gestão e fiscalização de contrato, depois de um tempo que até agora 

no último ano por conta de todas essas ocorrências aí que vieram 

culminar na CPI tiveram mais efetivamente treinamentos e 

orientações para esse fim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O Portelinha então ele sabia que era 

fiscal do contrato? 

 

Testemunha: Sabia 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Participava ativamente 
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Testemunha: Sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Durante o período que você ficou 

como gestora do contrato, além do Portelinha mais alguém assumiu 

essa função de fiscal do contrato  

 

Testemunha: De fiscal o Sérgio Luiz 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Apenas o Sérgio Luiz 

 

Testemunha: Que eu me recordo sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Sabe me dizer quando o Sérgio Luiz 

entrou no Samae? 

 

Testemunha: Eu acho que foi no início de 2021 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você sabe me dizer quando que o 

Portelinha saiu do Samae 

 

Testemunha: 2020 ou 2019, não me recordo, não sei exatamente 

teria que buscar  

 

Vereador Rodrigo Livramento: O Portelinha saiu em 2019, no início 

2019, eu pergunto quem ficou de fiscal do contrato entre abril de 

2019 e fevereiro de 2021 

 

Testemunha: Daí quem assumiu assessoria de comunicação nessa 

época foi o Talini, mas eu não não lembro se foi feito alteração na 

portaria de fiscal e gestor talvez tenha tenha permanecido o 

Portelinha nesse período 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Poderia ele ter ficado como fiscal do 

contrato 
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Testemunha: Não o ideal era que tivesse tirado, porque ele não 

trabalhava mais lá 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E você como o gestora do contrato 

seria responsável por ver isso 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Posteriormente você teve 

conhecimento a respeito do decreto municipal 13.047/2019 que trata 

do manual de gestão e fiscalização de contato 

 

Testemunha: A Prefeitura fez uma divulgação quando do lançamento 

desse manual  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas tu tinha conhecimento do teor 

dele tu sabe nos explicar qual que era a função da gestora do 

contrato com base nele 

 

Testemunha: Acho que sim é um documento bem com bastante 

informações né mas de maneira geral 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tem subitem que fala especificamente 

sobre gestão de contrato a tua função sabe dizer 

 

Testemunha: Acompanhamento dos serviços, verificação das 

obrigações da contratada, conferência do serviço prestados, 

obrigações fiscais, documental, basicamente é isso 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tu chegou a relatar pro Ademir Izidoro 

ou ele tinha conhecimento de que durante esse período ficou sem 

fiscal do contrato 2019-2021 
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Testemunha: Eu acho que ninguém se atentou para isso 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O primeiro aditivo do contrato da 

publicidade ocorreu três meses depois da adjudicação, quando é o 

marco onde iniciam-se os termos pactuados naquele instrumento, 

aumentou-se a verba em 25% que é o limite máximo do contrato o 

contrato tinha sido de 300 mil reais aumentou-se 20, é 75 mil reais o 

valor do contrato, sabe dizer o que que motivou esse aumento 

 

Testemunha: Isso foi em 2018 né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Logo depois da adjudicação do 

contrato 

 

Testemunha: Então o contrato é de novembro, se eu não me engano 

foi entre abril e maio de 2018 que foi feito esse aditivo, a gente faz 

um planejamento anual de ações e publicidade que vão acontecer no 

período e nós identificamos que haveria necessidade de ter um valor 

maior para esse fim naquele ano por isso que foi feito aditivo do valor 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Como que o Samae conseguiu 

assumir as funções com a entrada do Gustavo Roweder sem a 

agência de publicidade 

 

Testemunha: O contrato da agência continua vigente 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Continua vigente mas não foi mais 

feito solicitação de serviço como que o Samae conseguiu 

 

Testemunha: Eu não me lembro o tempo que ele ficou lá, chegou a 

dar três meses talvez 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não é essa pergunta objetivamente 
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Testemunha: É só para fundamentar a minha resposta é eu acho que 

foi três meses enfim foi um curto período eu acredito que pelo que eu 

me recordo não tinha um grandes obras e interferências que 

precisassem comunicar talvez eu lembro que foi usado o próprio 

assessoria de comunicação na época então ficou só em rede social  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tu lembra qual foi a justificativa para 

aditivar esse contrato inicialmente, no primeiro contrato que foi 

assinado 

 

Testemunha: No primeiro aditivo que tu mencionou tu mencionou 

agora, eu acabei de responder essa pergunta 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Sabe qual foi a justificativa para 

aditivar o contrato objetivamente qual foi o fator que levou o Samae a 

considerar que era preciso aumentar no limite máximo de 25% o 

contrato recém assinado 

 

Testemunha: Um planejamento anual do Samae de comunicação, 

porque daí você identifica o que que vai acontecer no decorrer do 

ano e ver que tem obras de grande impacto e você identifica que tem 

que ter um orçamento maior para conseguir contemplar todas as os 

veículos 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tu sabe dizer qual a obra foi essa 

 

Testemunha: Em 2018, em 2018 nós tivemos a construção de alguns 

reservatórios se não me engano e a nova ETA foi inaugurada em 

junho ou julho de 2018 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tá então o aditivo de contrato se deu 

por conta dessas obras que você acabou de mencionar 

 

Testemunha: Do planejamento do Samae 
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Vereador Rodrigo Livramento: Foi por causa dessas obras então 

 

Testemunha: Que estavam dentro do planejamento 

 

Vereador Rodrigo Livramento: ok mais alguma coisa mais alguma 

coisa dentro dessas obras ou não nessas obras, ok ela respondeu 

negativamente que não 

 

Vereador Jonathan Reinke: Só para complementar e para ficar 

também claro, obras por exemplo um vazamento ou algo que 

aconteceu a um rompimento de alguma tubulação grande que tem 

ali, essas obras quando eram feitas elas também era feita a 

comunicação na na, pela agência 

 

Testemunha: O vazamentos por exemplo é hoje é mais dinâmico né 

hoje a mais dinâmico a gente consegue comunicar, agora obras 

planejadas por exemplo 

 

Vereador Jonathan Reinke: Mas quando fosse de emergência 

 

Testemunha: De emergência hoje a gente faz porque daí é fazer 

através das redes sociais eles fazem o gerenciamento das redes 

sociais através da agência 

 

Vereador Jonathan Reinke: E isso é feito aditivo de pagamento, 

porque não era previsto 

 

Testemunha: Não não daí consta dentro do contrato né o 

gerenciamento de redes sociais é pago mensalmente 

 

Vereador Jonathan Reinke: Indiferente de uma publicação a mais ou 

não 
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Testemunha: Aham 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quais que eram os requisitos 

necessários para realizar os aditivos contratuais de prorrogação do 

serviço prestados pela agência de publicidade 

 

Testemunha: Eu não vou saber dizer se eu vou estar completando 

todos, mas a gente tem que ter o interesse tanto da autarquia quanto 

da empresa em renovação do contrato, tem que ter a regularidade 

fiscal da empresa que está sendo contratada, tem que comprovar a 

vantajosidade da renovação e ele é caracterizado também como 

serviço de caráter continuado 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O preço era levado em consideração 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Se você puder levar os documentos 

para a depoente 

 

O Vereador apresentou documentos e solicitou esclarecimentos 

(00:56:09) 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Na última folha fala a respeito do 

memorando 1.230/2019 datado do dia primeiro de outubro de 2019, 

solicitou-se por meio desse a formalização do termo aditivo de 

contrato para prorrogação do prazo por mais 12 meses e entre os 

pontos trazidos para justificar o pedido destacou-se que a empresa 

de publicidade oferecia valores vantajosos à administração pública 

autarquia do Samae, é um desconto de 30% sobre a tabela do 

Sinapro, consegue identificar, dia primeiro de outubro, pois bem você 

lembra como que se deu essa pesquisa de cotação de preço Ana 
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Testemunha: Não não tenho nenhum memorando aqui 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não tá aí o memorando, não chegou, 

bom você lembra como que foi feito a o levantamento de preço das 

agências de publicidade daquele ano 

 

Testemunha: Daquele ano especificamente não posso afirmar com 

certeza mas eu lembro que a Elizabet fazia a pesquisa com as outras 

agências e o que que acontece o valor das agências de publicidade 

eles têm que seguir a tabela da Sinapro que é estadual e o máximo 

de desconto que se pode dar é 30%, mais do que isso não é 

permitido, então se tivesse alguém maior que isso não seria 

permitido então 30% é o limite máximo de desconto 

 

Vereador Rodrigo Livramento: A Elisabet era a responsável por fazer 

as pesquisas de preço ou seria um gestor ou fiscal do contrato 

 

Testemunha: Ela auxiliava nesse processo administrativo 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  E quem que era o responsável 

efetivamente por fazer essa pesquisa de preço 

 

Testemunha: Oficialmente poderia ser um gestor ou fiscal 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Os dois então eram os responsáveis, 

tá você lembra como que se deu essa pesquisa de preço 

 

Testemunha: Ela entrava em contato com outras agências 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ela a Elizabeth no caso 

 

Testemunha: Aham 
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Vereador Rodrigo Livramento: Tá e como que foi esse trâmite 

consegue contar para gente 

 

Testemunha: Transmite 

 

Vereador Rodrigo Livramento: De pesquisa de preço isso que eu 

quero saber como que se deu essa pesquisa de preço 

 

Testemunha: Eu acho que ela fez por e-mail 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu quero que tu me detalhe o máximo 

possível daquilo que tu lembra de como foi feito essas pesquisas de 

preço 

 

Testemunha: Ela auxiliava organizar a documentação, e enviava e-

mail para outras agências solicitando cotação e eu acho que a 

maioria sempre ficava em 30% até pelo que eu tô vendo aqui ficavam 

todos com 30% 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ela ficou com o memorando, tá o 

memorando lá, tinha que buscar esse memorando, enfim nós temos 

anexados aos autos da CPI, um memorando que consta o valor 

praticado por essas agências após a cotação de 30% eram três 

agências conforme diz a lei realmente, ocorre que esse memorando 

consta data de 5 de novembro de 2019, mas os e-mails respondidos 

pela agência foi apenas do dia 8 de novembro do mesmo ano, você 

se recorda disso, é possível que tenha tido uma alteração nas datas 

dos documentos enviados 

 

Testemunha: Ah não sei acho que não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O que explica essa diferença da 

resposta das agências por e-mail ao Samae, ao efetivo memorando 
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que constava os descontos ser anterior a resposta dessa gente 

dessas agências  

 

Testemunha: Eu não sei teria que ver esse memorando e teria que 

ver o esses registros aqui 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eles foram lá pegar o memorando e 

nós podemos apresentar se ainda der tempo. O Ricardo. Como que 

funcionava a campanha eleitoral do Samae em período de, como 

funcionava a campanha publicitária do Samae em período eleitoral, 

tinha alguma alteração 

 

Testemunha: Não, tem uma lei que não pode fazer publicidade a 

partir de abril daquele ano se não me engano, acho que até final de 

abril ou a partir de abril que a gente não pode fazer publicidade no 

ano eleitoral 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E nos anos anteriores mudava alguma 

coisa 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Nos primeiros semestres dos anos 

que não eram eleitorais tinham alguma diferenciação 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tinha algum mês em específico que 

vocês gastavam mais verba do que outros meses 

 

Testemunha: Normalmente o mês de março por conta do Dia 

Mundial da Água que acontece, agora se tinha alguma obra ou 

alguma ação mais específica em outros meses poderia acontecer de 

ser gasto maior 
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Vereador Rodrigo Livramento: No ano de 2019 o Samae realizou 

campanha publicitária no período da Schützenfest 

 

Testemunha: Campanha publicitária não, a gente fez uma campanha 

de conscientização sobre o descarte de resíduos 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Usou-se a agência de publicidade 

para isso 

 

Testemunha: Aham 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Sabe qual foi o valor gasto pela 

agência 

 

Testemunha: Não sei, de cabeça não lembro, posso buscar 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Consegue detalhar mais ou menos 

como foi essa campanha 

 

Testemunha: Foi colocado se eu não me engano cartazes e displays 

em cima das mesas informando que haveria coleta seletiva dentro da 

Schützen e foi feito também é um suportes para copo, para copo 

descartável, para conseguir separar o resíduo e destinar 

corretamente 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Existia contrato com saldo de 

empenho disponível para essas ações 

 

Testemunha: Sim o contrato estava vigente 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Qual que era o saldo que se restava 

de empenho ainda para ser gasto 
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Testemunha: Ah não vou me lembrar agora dessa informação 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Chegou a ver se tinha o saldo, qual 

que era o saldo 

 

Testemunha: A gente tinha orçamento tinha controlado de planilha o 

contrato estava vigente 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu tenho uma nota de subempenho 

data de 24/10, 24 de outubro de 2019, e ao que tudo indica nesse 

período anterior a Schützenfest, que foi no início de novembro de 

2019, havia cerca de R$ 2.600 reais de saldo, pergunto era possível 

realizar todas as ações na Schützenfest com esse valor em saldo 

 

Testemunha: Com esse valor não, de quando que é esse 

 

Vereador Rodrigo Livramento: 24 de outubro de 2019, você sabe me 

dizer mais ou menos aproximadamente quanto que teria sido gasto 

com essa ação da Schützenfest  

 

Testemunha: Não lembro talvez 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Menos de 10 mil, menos de 100 mil 

 

Testemunha: Não acho que entre 10 e 20 talvez, se pensar em 

criação e produção, talvez até mais um pouquinho, não, não me 

recordo 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Foi feito algum aditivo de contrato 

entre essa data 24 de outubro de 2019 até o fim do ano 

 

Testemunha: Foi sempre em novembro era feito aditivo de contrato 
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Vereador Rodrigo Livramento: Todos os anos teve aditivo de contrato 

em novembro 

 

Testemunha: Sim de prazo 

 

Vereador Rodrigo Livramento: De prazo 

 

Testemunha: Por mais um ano 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E de aditivo de valor a ser gasto foi 

feito algum aditivo  

 

Testemunha: Só primeiro lá 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Só o primeiro, nessa época a gente 

consta que foram realizados respectivamente dois empenhos um 

valor de R$ 115 mil reais e outro no valor de R$ 165.000 em 

novembro e outro em dezembro, qual que era a destinação desses 

empenhos 

 

Testemunha: Se era do contrato era publicidade 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E quais foram as ações que foram 

gastos esses empenhos 

 

Testemunha: Ah eu teria que buscar na planilha que eu tinha de 

controle lá como todas as os lançamentos das ações tá 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E quem que fazia a solicitação dessa 

majoração do valor vai ser gasto pela agência 

 

Testemunha: Não é majoração, era o mesmo valor de contrato só 

precisava empenhar cada a cada tempo, né o valor sempre era o 

mesmo 
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Vereador Rodrigo Livramento: Quem que era responsável por esse 

aditivo do contrato, por esse aditivo quem que era o responsável 

 

Testemunha: Eu como gestora do contrato 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tu como gestora, ok, com relação ao 

trâmite de contratação e pagamento do serviço realizados pela 

agência de publicidade, quem que era o responsável por cada etapa 

desde do contato pela agência solicitando um serviço até o efetivo 

pagamento das notas fiscais 

 

Testemunha: Responsável por cada etapa 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Isso se você quiser dizer as etapas do 

setor e cada responsável 

 

Testemunha: Chegava por e-mail as notas, normalmente eles 

mandavam por wetransfer, porque como tinha todas as anexos e 

comprovações ele ficava um pouco mais pesado aí a Beti que era a 

secretária ela imprimia entregava para mim, enquanto gestora do 

contrato, que daí eu verificava, assinava, passava para o Presidente, 

o Presidente assinava, depois de lá ia para o setor de compras onde 

eles lançavam na planilha, depois do setor de compras ia para o 

setor de contabilidade,  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quem que eram os responsáveis por 

esse setor se tu puder continuar falando os nomes específicos 

 

Testemunha: O setor de compras é a Mariane que é a coordenadora, 

aí dentro do setor ali ela delega para algum funcionário 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E aí quem mais participava 
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Testemunha: Depois de lá vai para o setor de contabilidade 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Notas de empenho, subempenho, 

notas fiscais, pagamento 

 

Testemunha: Pro setor de contabilidade sim, que daí a pessoa faz a 

liquidação depois passa por um técnico 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Setor de contabilidade  quem fazia 

parte 

 

Testemunha: Setor de contabilidade, o Leonardo é o coordenador , 

daí tem a Valmira, a Leonice e o Tiago que é o tesoureiro que faziam 

esse esse processo 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E depois disso 

 

Testemunha: Daí no setor de contabilidade era feito a liquidação, a 

conferência, o lançamento para pagamento e depois a assinatura 

dos pagamentos via sistema 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quando tinha algum erro qual que era 

o procedimento onde ela identificado esse erro 

 

Testemunha: Aonde fosse identificado o erro trazia-se pro gestor 

contrato 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quantas vezes o pessoal da 

contabilidade trouxe alguma nota irregular para vocês 

 

Testemunha: Duas, quatro, no máximo cinco vezes 

 

Vereador Rodrigo Livramento: De duas a cinco vezes então e qual 

que foi a tua resposta a eles 
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Testemunha: Quando chegou para mim foram notas em duplicidade 

aí que eu pedi para rasgar e jogar fora tá não fazer o pagamento 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tá e você deu algum retorno para eles 

desses acontecimentos do que que foi feito não foi feito 

 

Testemunha: Pra quem 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Para os funcionários que levavam 

essas notas até você 

 

Testemunha: Sim, ela mesmo, a pessoa que trazia para mim eu 

pedia para ela rasgar 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Esse era o procedimento, mais 

alguma coisa era feito quando isso acontecia 

 

Testemunha: Daí avisava a agência né comunicava a agência  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ana você falou anteriormente não 

agora, na minha fala, que as notas canceladas quando ocorria de ter 

uma duplicidade, com aquilo que já vinha pago, que veio pra você, 

você mandava rasgar e jogar fora, certo, mas como se rasga um 

documento público e joga fora, por qual motivo 

 

Testemunha: Porque está em duplicidade, não tem porque guardar 

duas iguais 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas uma é cancelada porque, vou 

pegar aqui exemplo dessas duas notas, existe a cancelada e existe 

original, mas por que que rasgaria, não tem que ser arquivada essas 

notas para depois ver em conferência 
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Testemunha: Mas ela é a mesma nota 

Vereador Jeferson Cardozo: A mesma nota eu mostrei antes para 

você quer que eu mostre de novo 

 

Testemunha: é que assim, se ela foi cancelada, ela não foi paga 

certo, quando tinha em duplicidade é que uma foi paga e a outra a 

gente eliminou  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Vamos lá de novo Ana, eu trabalhei em 

contabilidade, nota fiscal cancelada, a gente não se rasga a gente 

arquiva ela né, porque é um documento fiscal que comprova um 

cancelamento. 

 

Testemunha: Mas a nota que eu ordenava pra que fosse rasgada, 

era uma nota em duplicidade não uma nota cancelada. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É que antes falou notas canceladas em 

duplicidade eu mandava, porque aqui tem a nota que foi paga e a 

nota cancelada né. 

 

Testemunha: As chegaram pra mim eram em duplicidade e eu 

mandei rasgar, eu não falei que chegou a nota cancelada para mim 

 

Vereador Osmair Gadotti: Jeferson, só uma observação, talvez é 

bom que se observe, se a nota tinha o mesmo número 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito Presidente. 

 

Vereador Osmair Gadotti: Uma nota com impressão igual né 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É essa nota aqui, por exemplo, elas têm 

o mesmo número né 

 

Vereador Osmair Gadotti: Mesmo número 
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Vereador Jeferson Cardozo: Mesmo número, foi pago cancelado 

 

Testemunha: Não foi pago 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não tem como jogar fora né  

 

Testemunha: Não foi pago, nota cancelada a gente não consegue 

pagar 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Essa aqui foi cancelada 4088, na 

tentativa do mesmo pagamento, porque como é que funciona vou 

explicar para você o que eu acho que acontecia, foi pago essa nota 

Presidente 4088, daqui a pouco passa pela dona Ana Carolina e a 

4088 para pagamento novamente, se a contabilidade lá não vê que 

já foi pago, e iria pagar de novo você consegue compreender isso. 

 

Vereador Osmair Gadotti: Sim sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Bom, pagar novamente, se vim de novo 

4088 vai pagar de novo, e esse vim de novo, vai de novo vai ser 

pago, era esse eu acho, que era o negócio, agora como é que a 

gente vai fazer isso, fazendo apuração realmente, a contabilidade da 

transferência desses valores, como no caso como no caso, enquanto 

essa pessoa estava de férias, quando essa pessoa por exemplo 

pegar uma licença, já que a dona Ana não conferia, provavelmente 

foi pago, foi pago pelo crivo da conferência dela 

 

Vereador Ronnie Lux: Posso fazer só uma colocação aqui que me 

atentei, é talvez essa documentação toda esteja arquivada na na 

Samae, porque em teoria, não pode nem ser paga essa, nem essa 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nem essa. Nenhuma nem outra 

 



1008 
 

 

Vereador Ronnie Lux: Porque a 4088 ela tá cancelada a nota, então 

não gera pagamento de nota 

 

Testemunha: Exatamente 

 

Vereador Ronnie Lux: Talvez isso aqui esteja talvez é,no a gente 

possa solicitar que se essa documentação aqui e essa 

documentação aqui onde está marcada cancelada consta na 

documentação da Samae 

 

Vereador Jeferson Cardozo: No relatório consta assim ó, foram 

canceladas no sistema de emissão eletrônico e fora apresentada pra 

pagamento 

 

Vereador Ronnie Lux: Sim, mas é a gente precisa olhar só a etapa, 

porque nem essa nem essa, porque são a mesma nota, então não 

pode existir pagamento referente essa nota fiscal específica 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O Ana, eu só vou voltar no assunto daí 

já passo de novo a palavra para o Vereador Rodrigo Livramento, que 

é o assunto do dinheiro da caixinha do Samae, pro João Berti pedir 

pra não investigar e viemente falar não faça isso, é porque é 

verdade, mentira não era esse valor senão ele diria investigue, já que 

não tem nada mesmo né, não vai prejudicar nada o governo, mas se 

ele pede para não investigar é sinal que é verdade, e a outra 

pergunta que eu vou fazer para ti é o seguinte, os cafés lá era pago 

como? quando tinha esse evento, eu fui em alguns lá sempre tinha 

coquetel, quem pagava? 

 

Testemunha: As lideranças do Samae 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Quem eram as lideranças do Samae? 

 

Testemunha: Coordenadores, diretores, supervisores 



1009 
 

 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas como é que fazia, isso era um 

rateio, era dividido? 

 

Testemunha: Isso, mesmo, hum hum 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Era obrigado pelo Presidente a fazer 

isso ou eles de livre espontânea vontade, não, vou pagar um café pra 

político hoje, é assim? 

 

Testemunha: Não, cada um tirava do seu bolso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E como é que a gente consegue 

comprovar isso Ana? 

 

Testemunha: Pode chamar as pessoas e perguntar 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas se eu chamo, elas pra perguntar, 

vai ficar que nem agora, tô perguntando para ti se tinha, tu disse que 

não tinha, eles vão dizer que também era assim do jeito que estás 

falando, será que não vai ser assim? 

 

Testemunha: Mas é verdade 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas eles também dizem que é verdade 

que tu cuidava do dinheiro da caixinha da da publicidade. 

Testemunha: Aí vai ter que apurar. Então quem disse que é verdade 

então que prove 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nesse quesito é que eu volto, porque o 

chefe gabinete do prefeito disse para não fazer isso 

 

Testemunha: Não sei, não posso responder por ele 
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Vereador Rodrigo Livramento: Ana, você falou ele que teve dois ou 

cinco casos em que você chegou a notificar a agência, todos os 

casos que foi reportagem de regularidade você fez a notificação? 

 

Testemunha: Eu acredito que sim, posso verificar, mas não agora, 

não tenho essa informação aqui, mas que eu me recordo sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tá, no dia, se puder de levar ela pra 

elas os documentos que antes faltaram, no dia primeiro de outubro 

foi feito um memorando manifestando a vontade do Samae de 

aditivar o contrato, no dia primeiro de outubro memorando, no dia 

cinco de outubro quatro dias depois, foi feito o aditivo de contrato, 

sendo que nele constava os valores de desconto de 30% das 

empresas que o Samae fez a cotação, porém os registros dos e-

mails do Samae mostram que só foi realizada a cotação três dias 

depois da assinatura do termo aditivo, que foi realizado no dia cinco 

portanto no dia oito, como explicar que a cotação de preço saiu três 

dias depois da assinatura do aditivo de contrato 

 

Testemunha: Primeiro de outubro, a solicitação aqui não falava de 

orçamento ainda né, mas aqui tá como dia 5 e aqui tá os e-mails da 

Beth do 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Nós também temos a primeira folha de 

e-mails de Elisabet no dia 8 consta que quando ela foi solicitar o 

pagamento, ou solicitar a cotação de uma das agências, a resposta 

da agência veio antes da solicitação por e-mail, o que explica essa 

divergência de data 

 

Testemunha: Não sei, teria que é verificar 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É possível que a agência tenha sido 

contratada por fora e mandado antes dos e-mails enviados? 
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Testemunha: Como assim? 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu tô tentando entender, porque que a 

agência respondeu um e-mail antes desse e-mail ter sido enviado, de 

acordo com os documentos que estão aí na sua frente do envio dos 

e-mails questionando as agências sobre o desconto que seria 

concedido? 

 

Testemunha: Não sei, teria que verificar essa questão de data 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você reconhece que o Samae fez a 

cotação de preços depois da assinatura do contrato? 

 

Testemunha: Não posso afirmar 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você se lembra dessa situação? 

 

Testemunha: Não me lembro 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Vou passar a pergunta para o 

vereador Ronnie que vai ter que se ausentar, e depois as perguntas 

 

Passada a palavra ao Vereador Ronnie Lux para os seus 

questionamentos (01:15:32) 

 

Vereador Ronnie Lux: Bom dia Dona Ana, no início foi falado tal a 

que a solicitações às vezes podiam ser feito por e-mail, telefone, 

pessoalmente, por WhatsApp, é era formalizado essa questão assim 

do WhatsApp por exemplo, era um instrumento pra estar debatendo 

ou algum determinado serviço que ia ser realizado, é como que 

funcionava essa parte? 
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Testemunha: É a gente fazia campanhas maiores mais complexas, 

era presencial para elaboração do briefing, que é importante ter para 

definição do que se espera da campanha né, e depois de demandas 

mais cotidianas através do whatsApp, daí no grupo do whatsApp 

como estavam todos ali agilizava a comunicação era uma forma mais 

efetiva e ágil de se comunicar e tomar decisões 

 

Vereador Ronnie Lux:  Eu solicitei nos requerimentos pra Samae, um 

passo a passo de como que que é realizado todas as etapas da, no 

caso da do contrato de de comunicação, desde a solicitação até o 

pagamento é parte a parte, eu vou apresentar esse relatório para 

senhora dar uma olhada não precisa ler por inteiro, ou pode ler, é 

que eu tô falando por inteiro por causa da minha de um 

compromisso, é mas só para verificar se esse é o procedimento 

correto mesmo 

 

Testemunha: É basicamente isso, cada um tem um modo diferente 

fazer um controle né, eu vi aqui que eles tem uma planilha de excel 

onde eles lançam, porque hoje não sou mais eu né, a gestora do 

contrato, mas basicamente é isso mesmo 

 

Vereador Ronnie Lux: Dona Ana, eu vou apresentar agora algumas 

páginas anexadas, onde eu gostaria de saber da senhora, se é 

dessa forma que análise inicial da senhora seja onde há tipo, a 

solicitação do pedido, a comprovação de que a obra foi, do que 

aquilo que foi solicitado foi cumprido, e não, os valores, o desconto, o 

orçamento, daí só se é isso que a senhora teria que fazer a análise 

 

Testemunha: Aqui deixa eu ver, a criação, isso mesmo, basicamente 

isso, esse aqui não vai ter a nota do fornecedor, porque não foi 

produção, foi criação né 

 

Vereador Ronnie Lux: Perfeito 
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Testemunha: Isso  

 

Vereador Ronnie Lux: Eu vou solicitar agora, que seja encaminhado 

para a senhora, é uma documentação que foi anexada aqui a CPI, 

onde onde a empresa contratada é realizou na emissão da nota 

fiscal, em vez de emitir a nota fiscal, o prestador do serviço inicial, 

em vez de emitir a nota fiscal pra empresa de comunicação, emitiu a 

nota fiscal diretamente pra Samae, se essa parte de fiscalização e foi 

apresentado como uma suposta irregularidade, se essa parte da 

fiscalização é da etapa que a senhora analisa, ou é na etapa da 

contabilidade para verificar se a nota fiscal está correta ou não 

 

Testemunha: É a tem aqui a Studio emitiu pra agência, e agência 

emitiu pro Samae, é assim que funciona, o fornecedor emite contra 

agência e agência emite contra Samae 

 

Vereador Ronnie Lux: Então se no caso alguma prestadora de 

serviço emite para diretamente pra Samae, vai ter um vício, que daí 

vai ser sanado, que vai ter que ser corrigido pra dar continuidade no 

pagamento 

 

Testemunha: É isso mesmo 

 

Vereador Ronnie Lux: Tem uma, durante outros depoimentos, foi 

citado que uma dúvida, referente um pagamento que fosse realizado 

superior ao que foi contratado inicialmente, eu vou apresentar aqui, 

que é mais para questões de eventualmente esclarecimento e se não 

for alguma coisa de acordo como o que eu imagino, é foi só o ponto 

que eu cheguei pela documentação que foi anexada, a essa decisão, 

eu gostaria de me esclarecesse se a impressão que eu tive ou 

entendimento, que eu tive está incorreto, foi falado que algumas 

notas fiscais foram pagas com valores a superior, e nessa 

documentação apresentada eu vou utilizar como exemplo, ela tem o 

relatório de de inserções, ela tem uma tabela que é obrigada a ser 
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realizada com desconto por uma rádio, ela possui uma autorização 

de mídia eletrônica, ela tem uma nota fiscal da prestadora de serviço 

inicial emitindo um prestando a nota fiscal para empresa de 

comunicação no valor de R$ 3.185 e depois tem o valor da empresa 

de comunicação realizando essa nota fiscal pra Samae de R$ 3.900 

e alguns quebrados, na minha impressão que eu tive, é o que é que 

é referente a comissão, que dessa empresa, eu vou enviar aí pra se 

eventualmente eu tiver algum erro dentro da minha linha de 

raciocínio que que me apontasse por favor 

 

Testemunha: Teria que fazer a conta, se for 20%, porque sobre 

veiculação é 20%, a comissão da agência, então por isso que o valor 

que a agência fatura contra Samae um pouco maior do que o valor 

do que a empresa fatura é para a agência, então 15% sobre 

produção e 20% sobre veiculação, essa é a remuneração da agência 

 

Vereador Ronnie Lux: Perfeito, a senhora tem conhecimento de 

alguma nota que foi paga em duplicidade? 

 

Testemunha: Paga em duplicidade não 

 

Vereador Ronnie Lux: Alguma, a senhora recebeu alguma denúncia 

protocolada e oficializada sobre eventuais irregularidades em algum 

contrato da comunicação? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Ronnie Lux: A senhora pode, foi citado eu posso estar 

errado e talvez, foi citado a sala de reunião, sala do Presidente, sala 

de reunião, onde é a sala de reunião da Samae? 

 

Testemunha: Tem três hoje 

 

Vereador Ronnie Lux: Certo, pode citar elas. 
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Testemunha: Tem auditório, tem a sala de reuniões que fica ao lado 

da sala do Presidente, e tem um outro auditório na ETA no prédio 

anexo. 

 

Vereador Ronnie Lux: Entendi, então na verdade existe, todos os 

vereadores aqui já foram na Samae, então sabem aonde é a sala do 

Presidente, aquela sala ao lado da sala do presidente é uma sala de 

reunião, então eventualmente alguém pode falar foi na sala do 

presidente, foi na sala de reunião, está ao lado, pode se confundir 

eventualmente, só para deixar, é durante o depoimento do senhor 

Gustavo, ele falou que algumas publicidades realizadas pela Samae, 

ele repassou pra Prefeitura que que fosse realizado lá quando 

houvesse necessidade, não sei se aconteceu, não sei se foi um 

projeto que ele estava iniciando, para que fosse feito através da 

prefeitura, mas se a Prefeitura realizasse o trabalho da Samae de 

comunicação e publicidade, quem pagaria era a prefeitura, o dinheiro 

viria do setor público independente de sido uma autarquia ou da 

Prefeitura, viria do setor público porque teria que ser pago assim, eu 

vou fazer uma pergunta que, que eu vou contextualizar ela rapidinho 

só para tentar também entender, eu vou pedir que seja apresentado 

depois de eu fazer a pergunta, um impresso de whatss que foi 

anexado aqui, eu fazia parte do Conselho de Saneamento Básico por 

causa do Procon e tal, já expliquei quando o seu Ademir tava aqui, 

só gostaria de contextualizar, após as reuniões que existiam lá nesse 

conselho que com várias autoridades e entidades, existe um coffee 

break, como era realizado o pagamento desse coffee break? Eu 

nunca paguei no caso, eu ia lá e eu enfim 

 

Testemunha: Sim sim, é não, eram as lideranças, que se 

organizavam pra contribuir 
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Findada as perguntas do Vereador Ronnie, foi justificada a sua saída 

antecipada, sendo então passada a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo 

(01:27:15) 

 

Vereador Jeferson Cardozo:  Ana, eu vou voltar ao assunto da 

caixinha, que dei duas oportunidades para responder a respeito disso 

se eles que desconhece, vou levar um print agora pra você, tá bom, 

daí você lê em voz alta, aí uma conversa entre Ale Sting e o ex-

Presidente do Samae Gustavo Roweder. Lê pra nós no microfone 

Ana por gentileza 

 

Testemunha: Água e pão, daí eles vão me bater, tem aqui comigo 

450 que sobrou do valor que a agência tinha deixado com a Ana pros 

eventos do mês de março, até preciso ver contigo o que faço com 

isso, deixo aqui ou entrego para Beti ou para Carol, é que a agência 

patrocinou alguns coffees como coletiva de imprensa lançamento do 

material de apoio do Proeva mas não usamos todo valor, daí tem 

uma mensagem de áudio, sim sim só ficou aqui comigo essa bucha, 

mas vou falar com a Sara, daí se for para fazer um coffee para os 

vereadores, precisamos ver como podemos fazer 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nesse áudio, o Gustavo Roweder 

manda devolver pra agência, que ali não é lugar de ter dinheiro de 

fornecedor ou de pessoa que passou com uma licitação 

né,,juntamente com a Ane, então novamente citam o teu nome nesse 

valor ali Ana, de R$ 450,00, não tens nada a ver com isso? é mentira 

da Ane, da Ale, perdão, é mentira da Ale 

 

Testemunha: Não, não tem valor da agência 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nunca teve valor com você da agência? 

 

Testemunha: Não, não 

 



1017 
 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Porque, que ela usaria o teu nome ela 

tem raiva de ti vocês brigaram alguma coisa assim? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não sabe qual o propósito disso? 

 

Testemunha: Não, pergunta pra ela 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, vai ser perguntado, mas agora 

estou perguntando para você né 

 

Testemunha: Tá bom 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ali de todo esse grupo de pessoas, você 

é a primeira pessoa que disse que não sabe sobre esse dinheiro, 

todo mundo fala que tinha um dinheiro lá, tu tava 

 

Testemunha: Todo mundo quem? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Todos que já passaram por depoimento, 

tu já foi informada, como Ademir também já foi informado, ou que tu 

pressupõe, quem veio já depor aqui né, mas todos esses que já 

vieram falaram, que tinha um dinheiro ali, que era pago pela agência, 

tudo isso aí que ficava cargo agora né, exclusivamente tá ali da Ana 

 

Testemunha: Não era dinheiro da agência 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Esse pessoal se não gosta de ti, ou tu 

acha que tá sendo perseguida alguma coisa assim 

 

Testemunha: É, tem bastante gente que não gosta de mim, mas 

enfim esse dinheiro nunca foi da agência, sempre foi o dinheiro 

arrecadado pelas lideranças 



1018 
 

 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas a Ale ali confundiu então tu acha 

 

Testemunha: Eu não posso responder pela fala dela 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então esses 450 reais existiam, tava 

contigo, mas não era da agência, era das pessoas, era isso 

 

Testemunha: Isso mesmo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ah então tá então vamos lá tu era a 

moça que cuidava do caixinha do café mesmo 

 

Testemunha: Não tinha a caixinha 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não não não tô falando da agência não 

confunda tô falando do dinheiro arrecadado 

 

Testemunha: Mas o senhor acabou de falar de caixinha 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Onde tu guardava esse dinheiro que era 

arrecadado  

 

Testemunha: Ficava comigo ou ficava com a Beth ou com RH 

depende do evento tá  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Daí arrecadava desse pessoal e ficava 

contigo até à disposição para utilizar isso 

 

Testemunha: Isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E por que tão envolvendo agência nisso 

 

Testemunha: Não sei 
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Vereador Jeferson Cardozo: Porque ela falou a agência deixou aqui 

que patrocina  

 

Testemunha: Não sei desconheço 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então essas pessoas que tu me 

informou o nome, eu chamando elas aquelas vão dizer esses 450 

reais eles não vão mentir né era realmente nosso 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Quando que vocês arrecadaram esse 

dinheiro 

 

Testemunha: Quando? Ah no decorrer de vários anos ia ficando 

algum valor que sobrava de algum evento e acumulando 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E acumulando ah isso é um dinheiro já 

acumulado não foi de um rateio propriamente 

 

Testemunha: De vários que aconteceram quando sobrava troco 

ficava ali 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Como era feito a modalidade dessa 

transferência de dinheiro pra ti, era por PIX, era por transferência 

bancária 

 

Testemunha: Não eles entregavam fisicamente, as vezes pra mim, 

as vezes pra Beth, dependia de quem organizava o evento 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Num momento de tecnologia que nós 

vivemos no país um dinheiro para café que pode ser transferido via 

PIX, poderia ser tão mais fácil né até para rastreio para não gestar 
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dúvida realmente disso aí que até a senhora tá falando né mas enfim 

então realmente desconhece dinheiro da agência esse dinheiro era 

do rateio entre vocês para café 

 

Testemunha: Isso mesmo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu volto a perguntar porque realmente 

eu não pago café para político nenhum, não pago né, eu Jeferson 

Cardozo, não pago o café para político nenhum né, eu normalmente 

tenho ali uma cuca ali para quem vem aqui no no gabinete 

 

Testemunha: A gente também não paga café pra político 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu acho que não gosto Presidente 

Gadotti muito de político sabe agora o servidor público comissionário 

adora um político, tanto que eles fazem um rateio pra ele de café 

 

Testemunha: Não fazia café pra político, a gente fazia café as vezes 

pra um evento, para alguma instituição externa, para Conselho 

Municipal de saneamento, para treinamento dos servidores 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ana sem rodeios, a mensagem diz que 

era o café para os vereadores, sem rodeio, 

 

Testemunha: Tá mais esse aí era café pros Vereadores que o próprio 

Gustavo ia fazer pediu pra fazer 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Isso, mas falaram que o dinheirinho 

estava contigo os 450 ia patrocinar ali desse rateio entende 

 

Testemunha: Mas eu não ia fazer café para vereadores quem ia 

fazer era o Gustavo  
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Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito mas o dinheiro era teu não era 

não era teu não era do fulano sei lá quem tá pagando um cafezinho, 

quem que tava pagando o cafezinho, quem que estaria pagando isso 

ali 

 

Testemunha: ela estava sugerindo que fosse do nosso, só que eu 

não organizei café para Vereador 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tá mas era ter o dinheiro Ana é isso que 

eu quero que tu põe na tua cabeça era teu dinheiro tu ia pagar para 

nós 

 

Testemunha: Mas o senhor tá falando que eu ia pagar café para 

Vereador, aí é uma uma premissa deles organizarem 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas se fosse adiante isso você iria 

pagar o café para nós não iria, se essa mensagem fosse adiante 

você estaria pagando café para nós eu não estaria 

 

Testemunha: Se fosse adiante e o Gustavo autorizasse sim porque 

ele que resolveu fazer o café para os Vereadores quem que pegou o 

café para os Vereadores então 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Vamos lá de novo, se ele autorizasse 

mas se o dinheiro é teu porque que ele tem que autorizar 

 

Testemunha: Ele é o Presidente ele que estava organizando o 

evento 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas o dinheiro é teu você quer doar o 

café para nós é vocês que estavam querendo doar nesse rateio 

porque ele tem que pedir autorização pra ele  
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Testemunha: Presidente eu não sei se é porque eu sou mulher mas 

eu estou me sentindo ofendida com esse tipo de acusação 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, é pergunta não é acusação, são 

perguntas 

 

Testemunha: Não não, me desculpa o senhor está, o senhor está 

colocando a minha idoneidade em cheque, em dúvida, está sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: São perguntas que eu fiz pra todo 

mundo 

 

Testemunha: Estou me sentindo ofendida 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não é pra se sentir ofendida com 

perguntas 

 

Testemunha: O senhor está me agredindo com palavras 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não estou lhe agredindo por ser mulher 

eu fiz a mesma pergunta para Ademir Izidoro, fiz as outras perguntas 

para todos os outros que passaram por aqui, fiz inclusive para 

aquelas pessoas que tu suspeita que veio aqui que era mulheres 

também e não se sentiram ofendidas, não não vamo com jogos aqui 

a gente tá realmente fazendo algo sério, o dinheiro era seu e você 

pedir ao seu e dos demais colegas comissionados e você podia 

autorização para outro para poder gastar, só responda Isso aqui é 

uma CPI você não é acusada de nada aqui você é testemunha 

 

Testemunha: Mas não é o que tá parecendo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Você é testemunha você tem que 

responder 
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Testemunha: Mas o senhor está me acusando 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ana entenda como você quiser só 

responda 

 

Testemunha: Eu só respondi que ele 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Você pedia autorização porquê 

 

Testemunha: Ele quis fazer um café para os Vereadores pelo que eu 

entendi ali 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Isso o dinheiro era seu 

 

Testemunha: Certo, vocês foram lá, tinha um café 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Isso tinha um café, ele pagou do bolso 

dele, esse dinheiro não foi usado 

 

Testemunha: Quando nós fazíamos não era para político, era para 

conselho, era para reunião externa, era para funcionário 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ana, eu vou voltar ao que você 

respondeu, se ele autorizasse seria pago o café para vocês 

 

Testemunha: Mas daí é uma premissa dele, uma decisão dele 

 

Vereador Jeferson Cardozo: A minha pergunta é objetiva o dinheiro 

do rateio entre os servidores comissionados não era do Presidente 

Gustavo esse dinheiro como é que ele vai mandar no dinheiro que 

era de vocês para vocês fazer o evento que vocês quisessem 

 

Testemunha: Pelo que eu vi ali ela sugeriu que usasse e ele não quis 

usar 
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Vereador Jeferson Cardozo: E você iria dizer sim ele autorizasse sim 

 

Testemunha: Se ele dissesse ok eu aceito ia ser usado 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu vou fazer uma conjectura aqui, eu 

faço um café volta e meia aqui no meu gabinete aqui para as 

pessoas que vem aqui, café, uma cuca, um pedaço de bolo, sempre 

eu tenho ali certo, o dinheiro é meu, eu não peço autorização para 

ninguém para fazer café para esse ou para aquele, eu faço para 

quem eu quero agora uma pessoa que nem ajudou nesse rateio de 

vocês, você disse que se ele autorizasse você 

 

Testemunha: Se ele aceitasse sim porque não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não autorizasse foi a palavra 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Vereador eu só tô preocupado com o 

seguinte se é que o Diretor Presidente tinha controle sobre o valor de 

funcionários ou comissionados, o salário ,o patrimônio privado desse 

funcionários era utilizado a critério do Diretor Presidente coisa que 

não poderia acontecer 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É a depoente falou Presidente eu quero 

que o relator depois conste isso para levar para o Ministério Público, 

ela falou num primeiro momento em que esse valor era rateio entre 

eles e que eles não fariam café para política, eles faziam para 

eventos de classe que iam lá, não para político, posteriormente ela 

disse que sim se o Presidente quisesse ela ia seria é feito, se ele 

autorizasse, mediante uma autorização não é mediante a algum 

consentimento, então se o dinheiro da pessoa 

 

Testemunha: Eu corrijo, me expresse errado, não autorização, 

consentimento que seja 
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Vereador Jeferson Cardozo: Não eu tô sugerindo agora daí tu vai 

usar tudo o que eu falar né tá certo é então esse essa sugestão não 

existia era mediante a realmente é uma autorização os demais que 

nós vamos chamar aqui para depor vamos ver se vai seguir nessa 

mesma linha ou se vão dizer não era da agência esse dinheiro 

 

Testemunha: Então eu também quero que conste que eu corrigi que 

não era autorização eu expressei erroneamente então corrija que era 

uma anuência 

 

Vereador Osmair Gadotti: Que conste em ata, só um minutinho 

Vereador Livramento, o ex-presidente, deixou aqui um anexo que vai 

ser juntado ao relatório, de vaquinhas que foram feitas junto aos 

funcionários para compra de coroa, algum evento que tinha, você 

pode verificar se isso procede 

 

Testemunha: É aqui tem de aniversários, tem de grupos de 

funcionários do Samae quando o pessoal colocava quando tinha 

algum evento e para fazer alguma arrecadação, aniversário, tem aqui 

uma confraternização, tem coroa de flores, presentear as zeladoras 

que contribuíram para a manutenção da higiene organização, é isso 

mesmo dessa forma 

 

Vereador Osmair Gadotti: Pode-se dizer que sobrou dinheiro desse 

evento 

 

Testemunha: As vezes sobrava 

 
 

Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento (01:39:01): 

 
 

Vereador Rodrigo Livramento: Por favor, eu tenho uma última 

pergunta você sabe me dizer como que eram os requisitos para 
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pagamento no contrato, falava que no contrato o item 7.4 ordem de 

fornecimento de autorização para realização de serviços 

devidamente assinado pelo Presidente do Samae ou por pessoa por 

ele autorizada e aí tem os requisitos você sabe me dizer quais que 

eram esses requisitos que precisava ser observado 

 

Testemunha: Anexo a nota né acho que fala dos anexos a nota, acho 

que era a f o comprovante de produção ou de criação e veiculação, 

nota do fornecedor, o pedido de produção que eu me recordo são 

esses 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você sabe me dizer qual que era o 

prazo para pagamento do serviço efetuado 

 

Testemunha: Até 10 dias 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você sabe me dizer quem que 

verificava se todos os requisitos foram cumpridos para o pagamento 

ser efetuado 

 

Testemunha: Passava nos três setores eu enquanto assessora de 

gestão, no setor de compras e contabilidade 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Presidente eu não tenho mais 

perguntas para depoente, mas eu vou relatar aqui um memorando 

que eu estou protocolando para todos os Vereadores, em virtude do 

vazamento de informações que teve a CPI, eu gostaria de solicitar 

algumas alterações nas formas de trabalho dessa investigação, são 

três os fatores que eu quero postular aqui, o primeiro é substituição 

do ambiente das oitivas, uma vez que o plenário da Câmara é um 

ambiente acessado por pessoas externas aos trabalhos oitivas, de 

grande circulação e por essas pessoas podem estar vendo 

vazamento informação, que no novo ambiente designado que 

permaneçam apenas os Vereadores, a responsável pela ata, a 
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servidora Ana e uma pessoa responsável pela gravação das oitivas e 

que os servidores autorizados a acompanhar não estejam munidos 

de equipamentos eletrônicos, sendo que inclusive os servidores 

vinculados ao Gabinete dos Vereadores estejam do lado de fora, 

para que apenas os Vereadores e esses dois servidores essenciais 

ao andamento dos trabalhos tenham acesso ao teor dos 

depoimentos antes da divulgação publicamente, para que a gente 

não incorra mais como situações que aconteceram tanto em 

decorrência dos primeiros depoimentos de segunda-feira como de 

hoje mais cedo do Presidente Ademir Izidoro onde há uma forte 

evidência de vazamento de informação, seja lá de quem for e eu 

entendo que por meio dessa restrição a gente diminui as 

possibilidades de vazamento de informação inclusive atenuando o 

uso de equipamentos eletrônicos para posteriormente vazar esse tipo 

de coisa, eu acho essencial fazer isso ainda que em prejuízo de 

algumas oitivas, ainda que em prejuízo do tempo que se leve e dos 

recursos que se levem para conseguir esse ambiente nós não 

podemos mais em incorrer na possibilidade de continuar ter 

informações vazadas antecipadamente para prejuízo das 

investigações  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Presidente antes o senhor deferir ou 

indeferir o pedido do Vereador Rodrigo, tava falando agora com o 

Vereador Jonathan, nós estamos na fase final já da CPI Vereador 

Rodrigo e eu acredito que recolher celulares, é fazer ocupação de 

um outro lugar, direto ou indiretamente vai acabar saindo da forma 

que tá saindo né, não desmerecendo e menosprezando a atitude do 

Vereador realmente do cuidado, ele tá na fase final, os principais 

depoentes já foram ouvidos, a combinação de depoimento fica nítido 

que a gente vê que as mesmas resposta né, teve uma conversa isso 

aqui não é presunção, é só coletar, o Ministério Público quando ver 

as falas vai ver que teve uma conversa né, uma interferência direta, 

aí o que que eu penso o Vereador Rodrigo mantém como está que a 

gente tem mais dois para ouvir, a CPI já tá quase nos finalmente, eu 
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acredito né não vamos ainda ter mais prazo pra pra investigar outro 

contrato, vamos emitir esse relatório para o Ministério Público e já vê 

o que vai acontecer  

 

Vereador Jonathan Reinke: Só uma correção, nos finalmentes das 

oitivas 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Porque o prejuízo já tá dado o Vereador 

Rodrigo já tá dado com o João Berti sabendo já tá dado com Ademir 

Izidoro vindo com a pergunta que nós ia fazer ele já tinha em mão o 

documento 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu vou entender se os depoimentos 

de hoje sejam mantidos mas os próximos dias eu particularmente 

quero ouvir mais pessoas desse contrato e não gostaria que as falas 

dessas pessoas saíssem antes da conclusão dos contratos sendo 

investigados eu vou manter o meu pedido para que a gente evite  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu friso Presidente eu friso com todas 

as letras se isso aqui fosse um processo judicial muita gente já 

estava preso por vazar informações ou propriamente o depoente 

quando vem aqui com as mesmas respostas e não diz da onde teve 

essas respostas também está incorrendo tá atrapalhando as nossas 

investigação 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E que se não for aceito então o meu 

requerimento então por completo que pelo menos sejam tomadas 

providências para que nos próximos seja modificado alguma coisa 

esse memorando é uma sugestão da situação que eu acredito que 

seja ideal, mas se não for aceito na sua totalidade pelo menos seja 

apreciado e daí se toma em procedimentos para correção 

 

Vereador Osmair Gadotti: Eu defiro o seu pedido o Vereador 

Livramento com uma observação apenas, eu creio que o espaço a 



1029 
 

 

gente deva a usar isso aqui até porque a comunicação tem tem tem 

tem problemas quanto ao restante sem problema eu acho que a 

supressão dos celulares né e a diminuição do público, essas portas 

dos gabinetes aí fechadas né que a gente possa atentar para isso 

também talvez o espaço a gente utiliza ele ainda por ser mais fácil 

em função da comunicação 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Então que seja um horário que não 

esteja a circulação de pessoas externas e com uma restrição dos 

servidores que acompanham as oitivas 

 

Vereador Osmair Gadotti: Nós podemos deliberar em seguida 

 
 

Sem mais questionamentos, a oitiva foi encerrada. 

 

 

4.2.2.8 Sérgio Luiz Lourenço 

 

No dia 12/05/2023, às 13h15, foi ouvido Sérgio Luiz Lourenço, convocado 

por meio do Ofício n. 21/2023-CPI, devidamente compromissado. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este iniciou os seus 

questionamentos: 

 

Vereador Jonathan Reinke: Quanto tempo trabalhou na Samae como 

assessor de imprensa? 

 

Testemunha: Um ano e dois meses 

 

Vereador Jonathan Reinke: Você sabe nos dizer, como era as etapas 

de solicitação de serviço do contrato de publicidade até o 

pagamento, você tem conhecimento dessas etapas de como 

funcionava? 
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Testemunha: Sim, o contrato de publicidade, ele se dava a partir de 

uma licitação né, para definir qual a empresa que iria executar esse 

serviço, e a partir daí ela passava a fornecer os serviços que o 

Samae necessitasse 

 

Vereador Jonathan Reinke: Certo, e como funcionava justamente, a 

Samae, a autarquia ela tá, ela quer fazer uma campanha, quer fazer 

um folder, e como como funcionava essa requisição de para empresa 

de publicidade, do que a autarquia gostaria, e como é que era as 

devolutivas, e como é que iria se tratar até o final, até o pagamento 

do serviço feito  

 

Testemunha: Bom, primeiro obviamente se definir uma demanda, o 

senhor citou aí a uma campanha por exemplo, que precisava 

abranger, ter uma grande abrangência, atingir o maior número de 

pessoas, se definir o que que se pretendia fazer, como fazer após 

elaborar um projeto, aí sentava-se com a agência para definir 

valores, enfim como eles iriam executar esse serviço, e claro esse a 

execução do serviço era acompanhada né, obviamente é assim que 

tem que ser e o pagamento só ocorria uma vez o serviço executado 

pelo menos até onde eu acompanhava 

 

Vereador Jonathan Reinke: Depois quando ele é justamente, para 

verificar se você serviço prestado foi o mesmo do que eu contratado, 

você chegava a acompanhar essa etapa também  

 

Testemunha: Na verdade, essa esse tipo de atividade nós fazíamos 

em conjunto né, até porque como eu fiquei pouco tempo no Samae e 

cheguei ali desconhecendo exatamente como as coisas funcionavam 

na nas minúcias, então eu sempre recorri a Ana, para a gente fazer 

isso em conjunto né, discutir temos essa demanda aqui né  

 

Vereador Jonathan Reinke: Você a Ana quem mais?  
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Testemunha: Basicamente eu e a Ana, que ela é assessora de 

gestão né 

 

Vereador Jonathan Reinke: Certo 

 

Testemunha: E a pessoa com mais experiência aí nessa 

 

Vereador Jonathan Reinke: Presidente da autarquia participava? 

 

Testemunha: Em algumas decisões né, para definir, por exemplo, 

uma campanha, nesse caso sim 

 

Vereador Jonathan Reinke: Chegou a participar de algum processo 

de licitação desse contrato não 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jonathan Reinke: Sabe como era a relação entre a agência 

e a Samae? era uma amigável, uma relação muito próxima ou 

 

Testemunha: Uma relação de trabalho de fornecedor de serviço e 

cliente no caso o Samae 

 

Vereador Jonathan Reinke: Tem conhecimento se os servidores da 

Samae, o presidente da autarquia, eles e iam até a agência de 

publicidade para tratar de coisas lá, ou era basicamente 

 

Testemunha: Houve algumas reuniões lá na agência, e houve 

reuniões da agência no Samae, mas pra discutir essas questões de 

execução de tarefas de serviço 

 

Vereador Jonathan Reinke: Foram muitas as reuniões lá no 

escritório? 
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Testemunha: Não, não sei precisar quantas 

 

Vereador Jonathan Reinke: Você participou de alguma? 

 

Testemunha: Eu participei de algumas, umas duas, eu acredito, pra 

definir campanha né 

 

Vereador Jonathan Reinke: Alguma vez, em alguns serviços que o 

senhor demandou, chamou atenção, viu alguma irregularidade, algo 

que lhe chamou atenção quanto a isso ou não 

 

Testemunha: Não 

 
 

Passada a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo, este iniciou os seus 

questionamentos (00:20:59): 

 
Vereador Jeferson Cardozo: Sérgio, de qual período mesmo, a qual 

período foi fiscal desse contrato?  

 

Testemunha: De como assessor, e o assessor pela condição, ele 

também é o fiscal dos contratos, de fevereiro de 2021 à abril de 

2022, atuei como assessor de comunicação do Samae 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Um ano aproximadamente 

 

Testemunha: É, um ano e dois meses, pra ser mais exato 

 

Vereador Jeferson Cardozo:  Sérgio, alguém reportou para você 

regularidades desse contrato?  

 

Testemunha: Não  
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Vereador Jeferson Cardozo: Você nunca identificou irregularidades 

nesse contrato?  

 

Testemunha: Nunca identifiquei, como eu disse ao Vereador 

Jonathan, a gente sempre discutia essas questões em conjunto, e 

após deliberar sobre isso, seguia-se o rito normal né, nunca houve 

alguma desconfiança de minha parte, pelo menos né, que tivesse 

identificado alguma coisa irregular  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Sérgio, é existia algum valor deixado na 

no Samae para pagamento de cafés de evento, alguma coisa assim 

pela parte da agência? 

 

Testemunha: Não tenho conhecimento Vereador 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo, anteriormente a Ana esteve aqui 

depondo, disse que é isso era feito um rateio entre alguns 

comissionados e tal, para sempre quando fosse chamado alguma 

entidade lá, tinha esse caixinha ali para pagar café, isso não procede 

tu nunca participou? 

 

Testemunha: Eu desconheço 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, é tu sabes um relatório, que foi 

feito pelo servidor Hector em fevereiro 2021 que foi requisitado pelo 

Giovane Mello e pela Ana, sobre possíveis irregularidades, chegou a 

tomar conhecimento disso, não? 

 

Testemunha: Vereador, eu ouvi e vi alguma coisa, mas eu não sei 

lhe precisar, eu não vi em detalhes esse relatório  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu fiscalizava o contrato? 

 

Testemunha: Inclusive 
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Vereador Jeferson Cardozo: Me fala uma fiscalização que tu fez 

 

Testemunha: Como eu lhe disse, em conjunto sempre né  

 

Vereador Jeferson Cardozo:  Certo, me fala uma fiscalização que tu 

fez, ó aqui achei um erro 

 

Testemunha: Não  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nunca? 

 

Testemunha: Nunca 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então vou ler pra você, o Hector fez 

uma análise do contrato da agência de publicidade 310/2017, em 

menos de uma semana especificamente, as análises documentais 

foram feitas nos dias 5 e 9 de março. Foram entregue cerca de 20 

documentos com instruções para o ordenamento de despesas e 

foram identificados dessas 20, 12 situações fora do normal, das 20 

dos 20 pagamentos foram pedido para fazer, 12 tava errado, vou ler 

para ti quais são os dois, para tentar te ajudar, primeiro é a nota 

4079, foi enviada para processamento com atraso de mais de um 

mês gerando juros em favor do município e contra autarquia, três 

eventos são instruções para pagamentos indevidos por se tratar de 

notas inválidas notas é 4216, 4092, 4088 que foram um canceladas 

no sistema de emissão eletrônica, mas foram apresentar para o 

pagamento com a certificação do gestor e da Ana, isso tudo tu 

desconhece?  tu não fiscalizou essa parte então  

 

Testemunha: Não exatamente, não fiscalizei como eu lhe disse, nós 

averiguávamos essas coisas todas em conjunto, porque dada a 

complexidade da coisa, e dado o fato de eu ser novo ali nessa 

atividade 
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Vereador Jeferson Cardozo: Entendi, certo, que assim ó 

 

Testemunha: Então eu sentava, se o senhor me permite 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, é só pra me explicar, que tu tá, tais 

falando que era tudo coletivo e tal tal tal  

 

Testemunha: Isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas a responsabilidade de fiscalização 

é sua  

 

Testemunha: Então né, mas uma vez nós definimos, sentávamos eu 

e a Ana, Ana vamos ver como é que tá o passo a passo disso tudo, 

definido que estava correto, a princípio, porque isso também vinha da 

da dos outros setores, os avais então a princípio tá correto, não 

houve nenhum impedimento lá atrás. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, é que não estava correto. tava 

errado na verdade né, ela tava tentando segundo esse relatório, eu 

vou resumir pra que que tem mais coisas aqui nele né 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tentava-se pagar duas vezes a mesma 

nota, passava ou seja, pelo crivo técnico de análise da Ana com a 

assinatura do Ademir Izidoro também,  duas vezes, eu presumo, que 

deva ser assim né, como também sendo servidor público né, que 

sempre o fiscal tá acompanhando para ver mais uma vez, ó vamos 

fiscalizar, vamos ver se tá certo e nunca se teve, ó estão tentando 

pagar mais uma vez uma nota que já foi paga. 

 

Testemunha: Eu desconheço que isso tem acontecido isso 
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Vereador Jeferson Cardozo: Fora a questão também, que foi 

apontada já em outros depoimentos, de valores que não 

correspondia o que foi prestado de serviço, que é o que estão 

sugerindo que seja possivelmente desconto de 20% do do 

agenciamento né, mas valores que de serviços cobrado a maior na 

nota né, sendo que o serviço é tanto e a nota superior o valor o 

pagamento para a agência, mais que isso, qual é o motivo de dar 

publicidade em veículos de comunicação de outro município? 

 

Testemunha: Poderia repetir, desculpa  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Qual é o motivo de dar publicidade né, 

de vincular veicular propaganda por exemplo, na rádio Nossa em 

Corupá ou num jornal ali em Schroeder? 

 

Testemunha: Entendi, bom em primeiro lugar, porque nas rádios, 

pelo menos nas três rádios aqui da cidade, exceto a RBN e a Stúdio, 

elas são do então Prefeito Antídio, e eles tinham como prática não 

fazer nenhum tipo de publicidade, justamente para evitar qualquer 

problema, qualquer conotação e como aqui há muitos moradores de 

de Corupá e de Schroeder que trabalham aqui, a gente acabou 

optando por fazer esse tipo de publicidade. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tá, vamos lá Sérgio, a minha pergunta 

vai ser bem objetiva, aqui é uma CPI, você tá compromissado como 

testemunha  

 

Testemunha: Eu tô falando a verdade  

 

Vereador Jeferson: Não não, não tô falando que você não tá, a 

minha pergunta é com quem tu combinou esse depoimento? tu falou 

com quem antes de vir para cá? 

 

Testemunha: Com ninguém  
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Vereador Jeferson Cardozo: Os depoimentos que já estamos 

ouvindo na data de hoje, as respostas são idênticas. 

 

Testemunha: Mas o Vereador, era isso que acontecia, o fato de não 

podermos fazer nenhum tipo de publicação nas rádios que a o 

prefeito era um dono, e nós precisávamos dar ampla visibilidade a 

isso  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, pelo pessoal 

 

Testemunha: A pessoa se por fazer essas 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, pelo pessoal que tu falou que mora 

na cidade vizinha, é o mesmo mesma história que fomos ouvimos 

hoje o dia inteiro, mas que benefício que tinha isso? e fazer lá em 

Corupá, porque presume que tem pessoas que moram lá, quantas é 

que morava lá em Corupá e trabalha em Jaraguá? 

 

Testemunha: Bom, isso eu não tenho ideia 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Pois é, por exemplo em Schroeder? ou 

vou mudar a pergunta, porque daí não deu pra combinar, 

Guaramirim? porque que que não era feito em Guaramirim, tem um 

monte de gente que mora em Guaramirim trabalha em Jaraguá, me 

ajuda, não deixa ele responder Vereador pode fazer a interferência, 

por exemplo Guaramirim é uma cidade vizinha, como Corupá, como 

Schroeder né, porque que não vincularam lá me explica Sérgio 

 

Testemunha: Porque a rádio de Guaramirim é a Rádio 105 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, o jornal, impresso, sei lá qualquer 

blog coisa assim, que também é é feito, por que não fizeram lá? 
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Testemunha: Entendi, bom isso foi a [...] 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Outdoors  

 

Testemunha: Como? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Outdoor também, porque não botaram 

lá?  

 

Testemunha: Mas houve Outdoors, inclusive  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Em Guaramirim? 

 

Testemunha: Em Guaramirim não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Isso 

 

Testemunha: Aqui em Jaraguá 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É é nessa pergunta que a gente fica 

sem resposta, sabe Sérgio, qual que é o método que foi utilizado 

para veicular em Corupá, tem gente que mora lá, ah foi feito em 

Schroeder, porque tem gente que mora em Schroeder, ele vem 

trabalhar também em Jaraguá, mas Guaramirim não tem, 

Massaranduba não tem, Joinville tem um monte de gente que mora 

em Joinville e vem trabalhar em Jaraguá, não foi aplicado esse 

método lá?  

 

Testemunha: Ah foi adotado pela abrangência né, pela abrangência 

da rádio por exemplo lá da cidade de Corupá, pelo menos essa foi o 

entendimento que a gente teve ao discutir sobre isso, sobre a 

veiculação 
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Vereador Jeferson Cardozo: Mas foi pra privilegiar esse povo de 

Corupá, porque o povo de Guaramirim não teve privilégio, com isso 

daí, o senhor tá conseguindo me entender qual raciocínio?  

 

Testemunha: Sim, compreendo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu preciso entender o porque não 

Guaramirim, nós não queremos Guaramirim 

 

Testemunha: Eu entendi  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nós não queremos Massaranduba 

 

Testemunha: Eu entendi, mas eu confesso Vereador, que eu não não 

cheguei a olhar por esse ângulo, a gente pensou na rádio, bom a 

rádio tem uma bom abrangência lá então vamos veicular 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então a escolha da Rádio Nossa em 

Corupá e o Jornal em Schroeder foi escolha a sua então para 

vincular 

 

Testemunha: Não exatamente, como eu lhe falei isso não  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Poderia dizer quem que fez parte dessa 

escolha  

 

Testemunha: A gente discutiu essas questões sempre em conjunto  

 

Vereador Jeferson Cardozo: E quem que são esse em conjunto fala 

todos os nomes para mim 

 

Testemunha: Eu, a Ana, em alguns casos Ademir também né, 

analisando todo esse cenário, vão acho que compensa também fazer 

a veiculação no caso aí  
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Vereador Jeferson Cardozo: Vocês falaram com a agência ó isso 

aqui é bom, lá em Corupá é bom lá, ele aí aceitou e fez também a 

veiculação lá é isso? 

 

Testemunha: Na verdade a agência tem uma relação de veículos né, 

que são aqueles passíveis de fazer anúncio 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, mas tudo passa pelo crivo dos 

senhores dizem sim ou não para eles né é isso?  

 

Testemunha: Isso  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então vocês falaram lá, é bom e lá é 

bom, Guaramirim não é bom  

 

Testemunha: Não necessariamente lá é bom e aqui é ruim, mas 

olhando o cenário olha, tem bastante gente que que trabalha aqui 

que mora lá, tem uma boa abrangência 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É que não tem, é que não existe número 

pra esse bastante gente 

 

Testemunha: Pois é, não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Aí tá tendo um apontamento que lá é 

bom mas não existe um número não existe um dado científico, para 

que você possa me apresentar agora mil servidores, mil 

Jaraguaenses tão morando em Corupá e trabalhando em Jaraguá, 

não existe esse dado, e eu acredito né, eu acredito pelo que a gente 

circula, a gente roda aqui por Jaraguá do Sul e região, que nós 

temos muito mais gente que mora em Guaramirim do que Corupá 

trabalhando em Jaraguá. Então esse direcionamento é que eu não tô 

conseguindo entender, e nenhum dos outros que vieram também não 
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conseguiram entender e justificar, o que os três falaram, porque tem 

gente que mora lá e trabalha aqui, foi o mesmo depoimento e o 

senhor, se o senhor conseguir me trazer a luz porque isso vai ser 

emitido no relatório, vai ser enviado pelo Ministério Público e a gente 

quer deixar o mais claro possível, pra não ter dúvida de 

interpretação, não eles fizeram lá porque a empresa é amiga né, 

para não gerar esse tipo de dúvida, se eu conseguir dizer não foi por 

conta disso, por isso que ele não fez lá, porque não sei lá, se tem 

uma explicação pra isso? 

 

Testemunha: Eu repito Vereador, basicamente foi por causa da 

abrangência dos veículos de comunicação lá de Corupá, no caso a 

rádio. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Se eu te pedir qual que é a audiência 

que tem a Rádio de Corupá, tu sabe me dizer? 

 

Testemunha: Ah não sei 

 
 

Findada as perguntas do Vereador Jeferson, foi passada a palavra ao 

Vereador Rodrigo Livramento (00:32:13): 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Sérgio Você acredita que foi feito um 

bom uso dos recursos públicos nesse caso? 

 

Testemunha: Até onde eu sei Vereador sim, não houve irregularidade 

não houve má fé  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu digo irregularidade não, mas 

considerando princípios da administração pública de eficiência, se 

você fosse gestor do Samae, você tomaria essa decisão de gastar 

recursos do Samae em outras cidades pra divulgação? 
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Testemunha: Que assim é uma Vereador, o Samae, existe algumas 

ações, por exemplo campanhas, que elas precisam atingir um maior 

número de pessoas, e como você vai fazer isso, sim tem as redes 

sociais tem site do Samae, mas isso não é suficiente para você 

conseguir atingir o maior número de pessoas, eu sinto por exemplo, 

é quando se foi fazer essas mudanças aqui no na rede de esgoto, 

aqui da Getúlio Vargas por exemplo, você precisava dar as 

alternativas, comunicar aos as pessoas, aos cidadãos, quais são as 

alternativas, o que que tá acontecendo ali, por onde eles devem ir, o 

que fazer, quanto tempo e como você faz isso. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu entendo 

 

Testemunha: Tem que recorrer as vezes 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu entendo, eu entendo e concordo 

com você que nesses casos, é preciso alertar a população, porque 

sem alertar a população vai haver um caos no trânsito.  

 

Testemunha: Sim, e se ocorrer um acidente, por exemplo, causado 

por algo que a pessoa desconhecia 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu entendo 

 

Testemunha: A autarquia também é passível de ser penalizada por 

isso. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Vou perguntar de maneira bastante 

sincera, a gente sabe que nem todos os casos de publicidade, foram 

para avisar que tinha uma obra no trânsito ou que ia ficar, ia ter uma 

interrupção de serviço de água, que eu acredito que são casos que 

realmente precisam ser comunicados à população, de maneira bem 

sincero, você acredita que o princípio da impessoalidade e da 
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eficiência foi sempre observado nos gastos de publicidade pelo 

Samae? 

 

Testemunha: Eu quero crer que sim, dê minha parte pelo menos sim  

 

Vereador Livramento: Eu digo, no período que você foi fiscal, você 

conseguiu observar alguma falta de atenção nesse princípio da 

impessoalidade da eficiência  

 

Testemunha: Não  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você consegue ver que é uma falta de 

critério ao Samae por exemplo, anunciar em um jornal de Corupá ou 

em um portal online Schroeder, e não ter qualquer tipo de anúncio 

em Guaramirim, consegue perceber? uma falta de critério para a 

escolha 

 

Testemunha: Bom Vereador, isso como eu lhe disse e repito, nós 

definimos essas questões em conjunto 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tua acha que foi uma falha do Samae 

não abranger Guaramirim então  

 

Testemunha: Talvez, talvez olhando por esse ponto 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ou se de repente seria a falha 

abranger cidades como Schroeder e Corupá, é que a gente tá 

discutindo essa falta de critério né Sérgio.  

 

Testemunha: Analisando por esse ponto sim 

Vereador Rodrigo Livramento: De novo, eu tô tentando entender 

aquilo que aconteceu antes, por exemplo o senhor sabe dizer qual 

que foi o fiscal desse contrato antes antes da chegada do senhor? 
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Testemunha: Não  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não sabe 

 

Testemunha: Não sei  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quando você chegou e foi designado 

fiscal do contrato você passou por algum tipo de treinamento 

orientação 

 

Testemunha: Bom isso não, não passei por esse treinamento, 

apenas disseram olha você vai ser fiscal desses contratos, e aí de 

novo eu recorria a Ana por ser assessora de gestão por ser a pessoa 

que já esteve, estava Ali há bastante tempo e conhece de fato uma 

coisa funciona 

 

Vereador Livramento: De maneira bem transparente, a gente tem 

duas posições, uma de gestora do contrato e outra de fiscal, porque 

apesar de eles terem funções parecidas, são funções 

complementares e justamente se tem duas pessoas para que uma 

possa observar o trabalho da outra, no decorrer do teu depoimento a 

impressão que eu tenho é que você tinha muito mais uma 

participação, no sentido de demandar serviços, de acompanhar a 

execução desse serviços do que de fiscalização propriamente dita, 

pergunto pra você, hoje olhando para trás você também tem essa 

impressão que a sua função era muito mais de agente de lidar mais 

com a execução do serviço que de fiscalizar propriamente o serviço? 

 

Testemunha: Sim, porém fazia essa fiscalização repito, em conjunto  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Com a Ana no caso  

 

Testemunha: Com a Ana 
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Vereador Rodrigo Livramento: Você fez alguma fiscalização sozinho  

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Livramento: Tá você consegue dizer algum caso de 

fiscalização que vocês pararam realmente para fiscalizar e não foi só 

uma um acompanhamento diário das atividades  

 

Testemunha: A gente acompanhava Vereador, a execução até 

porque vai pagar por um serviço, esse serviço efetivamente tem que 

ser executado  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você tinha conhecimento do decreto 

municipal 13.047 de 2019 que era do manual de gestão e 

fiscalização de contratos  

 

Testemunha: Eu li esse documento  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tu sabe dizer qual que era a função 

de um fiscal brevemente, de acordo com esse documento  

 

Testemunha: Ah ele tem que acompanhar par e passo a execução 

do serviço né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tem mais alguma coisa que você 

recorda desse documento que é a função do fiscal 

 

Testemunha: É desde a contratação até a execução do início ao fim, 

é acompanhar toda a efetividade do serviço né, se ele foi de fato 

executado e se a contento 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você tinha conhecimento do termo do 

contrato dos aditivos que foram assinados se chegou a ler eles?  
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Testemunha: Os aditivos não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O contrato você chegou a ler? 

 

Testemunha: Não, não me recordo agora Vereador 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tá, você sabe quem ficou de fiscal 

após a sua saída na Samae?  

 

Testemunha: Não sei  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você pode confirmar quando ocorreu 

a sua rescisão da Samae 

 

Testemunha: A minha exoneração, a meu pedido se eu não não 

estou enganado foi no dia 7 de abril 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tá é nesse ponto, só para constar 

para o Relator, segundo os dados encontrados no site do Samae, o 

Sérgio Luiz de fato se desvinculou no dia 7 de abril de 2022, mas 

infelizmente o Sérgio acabou ficando como fiscal do contrato até a 

designação da Adriane dos Santos, que só foi chamada para o 

Samae após a ida do Onésimo Sell para presidência da autarquia. O 

senhor acabou falando também, que não chegou a ler os aditivos do 

contrato e o contrato propriamente dito, você acha que isso pode ter 

prejudicado a tua atuação como fiscal 

 

Testemunha: Não sei Vereador 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Durante o período que você fiscalizou 

o contrato, você se recorda de alguma irregularidade  

 

Testemunha: Em nenhum momento, desconheço 
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Vereador Rodrigo Livramento: Você se conhece tem conhecimento 

de alguma notificação que você ou a gestor do contrato fez a 

empresa executora do serviço agência de publicidade ClickZoom ou 

Think Brands 

 

Testemunha: Se importa em repetir Vereador 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você se recorda de alguma 

notificação feita por você ou pela gestora do contrato a agência por 

conta de alguma irregularidade cometida? 

 

Testemunha: Não me recordo  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não, você sabe como que deveria se 

proceder para uma notificação, em caso de irregularidade? 

 

Testemunha: Bom eu acredito que deveria ser acionada a empresa 

no caso, estamos falando da agência.  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Isso 

 

Testemunha: Obviamente, aí questionar porque aquilo que foi 

executar, ou aquilo que foi contratado não foi executado. É disso que 

o senhor tá falando ou o senhor tá falando de valores já  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Isso mesmo, não isso mesmo 

 

Testemunha: Porque claro, houve algumas situações em que se 

solicitava ou requisitava determinado serviço, e não é não ficou 

exatamente com aquilo que se pretendia. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não é essa a minha pergunta, 

realmente com relação a irregularidade, eu te pergunto se você 

tivesse que fazer essa notificação, saberia dizer o procedimento 
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Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O que que tu faria se tu precisasse 

fazer essa se visse alguma irregularidade, pedia ajuda pra Ana?  

 

Testemunha: Se eu constatasse evidentemente, eu chamaria ela né, 

pelo menos aconteceu em questões de execuções de serviços, ô 

Ana isso aqui não ficou exatamente como a gente tinha combinado, 

se refazia e houve situações em que isso aconteceu.  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tá então a decisão passaria pela Ana 

então. 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Livramento: Tá, é bom 

 

Testemunha: Até porque o vereador, até eu gostaria de explicar 

melhor, como o senhor falou da minha atividade enquanto assessor 

de comunicação, eu atuava muito mais nessa questão de fazer essa 

interlocução entre os Samae e os veículos de comunicação, os 

anúncios e tudo mais 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você ficou sabendo por meio de 

outros funcionários alguma irregularidade, que havia sido cometido 

nesse contrato por parte da agência? 

 

Testemunha: não  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não, conforme está previsto no 

contrato, na sua cláusula terceira, mais especificamente no item 1.11 

para contratação de serviços de terceiro, a agência de publicidade 
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precisa apresentar pelo menos três propostas de orçamento, você se 

recorda de ter fiscalizado esse tipo de ação?  

 

Testemunha: Era feito 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Era feito  

 

Testemunha: Isso era feito 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Isso sempre foi feito, era por amostra, 

ou como é que funcionava? 

 

Testemunha: Não, sempre se faziam três tomada de preço  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Pra todo o serviço então foi feito esse 

acompanhamento 

 

Testemunha: Foi feito, até onde eu sei e acompanhei sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Durante o período que você ficou no 

Samae, você ouviu falar de existência de alguns valores destinados a 

subsidiar eventos dentro da autarquia valores financeiros em 

espécie? 

 

Testemunha: Nunca ouvi falar disso 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você chegou a ver alguma 

irregularidade nesse período que você ficou no Samae fora desse 

contrato?  

 

Testemunha: Não Vereador, como como eu lhe disse, eu me atinha 

basicamente a minha atividade, que era para fazer essa interlocução 

entre autarquia e os veículos de comunicação e a imprensa e essas 

publicações nas nossas redes sociais  
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Vereador Rodrigo Livramento: Como na tua visão, como que o PP 

esse beneficiava de cargos de atividades da autarquia Samae lá 

dentro 

 

Testemunha: Não sei lhe dizer Vereador 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não via nada, em específico pro PP 

cargos  

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não 

 

Testemunha: Não, sempre procurei me manter a uma certa distância 

dessas questões políticas 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você via essas questões políticas 

dentro do Samae? 

 

Testemunha: Não 

 
 

Findado os questionamentos do Vereador Rodrigo Livramento, foi 

passada a palavra ao Vereador Ronnie Lux (00:42:37) 

 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu vou fazer algumas perguntas, que talvez 

inicialmente pareçam que não tem a ver com contrato, mas é que 

talvez sirvam até como forma de esclarecimentos. A função do 

senhor é radialista, correto seu Sérgio  

 

Testemunha: Correto 
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Vereador Ronnie Lux: O senhor já trabalhou em alguma rádio de 

Jaraguá do Sul? 

 

Testemunha: Rádio Jaraguá 

 

Vereador Ronnie Lux: Quantos anos?  

 

Testemunha:14  

 

Vereador Ronnie Lux: É durante o período que o senhor trabalhava 

na Rádio Jaraguá, é existiram vinculações de outras prefeituras na 

Rádio Jaraguá, de propaganda alguma coisa? 

 

Testemunha: Havia 

 

Vereador Ronnie Lux: Então talvez essa questão de mora aqui talvez 

você nem, isso seria o detalhe exato porque se é um site que 

independente da localidade que ele usa, você vai entrar na internet 

na sua casa e a rádio, a frequência da rádio de Corupá atinge 

Jaraguá do Sul tecnicamente  

 

Testemunha: Atinge 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu preciso morar em Corupá para escutar 

rádio Nossa?  

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Ronnie Lux: O senhor recebeu alguma denúncia formal 

senhor Sérgio?  

 

Testemunha: Não 
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Vereador Ronnie Lux: Nas funções atribuídas ao senhor como fiscal, 

a parte da análise contábil, cabia ao senhor para verificar se o ISS 

tava pago se  

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Ronnie Lux: O senhor sabe qual o setor que deveria 

verificar se o a nota fiscal especificamente? 

 

Testemunha: O setor financeiro né 

 

Vereador Ronnie Lux: Contabilidade  

 

Testemunha: Contabilidade 

 

Vereador Ronnie Lux: Dentro, o senhor falou que a a parte da função 

operacional do Senhor, dentro quando tava trabalhando na Samae, 

era especialmente o contato com as redes de comunicação, seria o 

que isso aí se o Sérgio, eventualmente passar para eles reportagens, 

ou como tava sendo funciona, como que o senhor poderia  

 

Testemunha: Não é exatamente reportagens, mas os serviços sendo 

executados né, aquilo que precisava chegar a conhecimento da 

população, de novo um serviço, uma intervenção numa rua, 

execução de uma determinada, de alguma determinada atividade 

que fosse impactar por exemplo no trânsito ou que fosse deixar uma 

vala aberta, por exemplo causando algum tipo de risco, inclusive 

alertando algumas vezes quando a sinalização não estava bem 

executada, tomava a liberdade para fazer isso 

 

Vereador Ronnie Lux: O senhor foi afirmou que não era feito anúncio 

nas rádios do ex-prefeito 

 

Testemunha: Certo 
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Vereador Ronnie Lux: Existe alguma outra rádio em Guaramirim que 

não seja rádio do ex-prefeito de Jaraguá do Sul? 

 

Testemunha: Quero crer que há uma rádio comunitária lá 

 

Vereador Ronnie Lux: Rádio comunitária daí, mas rádio 

 

Testemunha: Comercial não  

 

Vereador Ronnie Lux: Comercial não existe nenhuma 

 

Testemunha: Pelo menos não existia nesse período né 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu não sei, realmente eu não sei também 

agora. A título de talvez contribuição pra trabalhos futuros, na hora 

da indicação de fiscais ou gestores nos contratos da Samae, que é 

uma das funções da CPI, indicar melhorias, o senhor acredita que 

que talvez se tivesse tido um treinamento anterior a ser nomeado 

fiscal do Contrato, seria possível fazer um trabalho melhor, uma 

análise melhor? 

 

Testemunha: Eu acredito que sim  

 
 

Sem mais perguntas a oitiva foi encerrada. 

 

4.2.2.9 Elias Arthur Raasch 

 

No dia 12/05/2023, às 13h58, foi ouvido Elias Arthur Raasch, servidor do 

Samae, convocado por meio do Ofício n. 26/2023-CPI, devidamente 

compromissada. 
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Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este iniciou os seus 

questionamentos: 

 

Vereador Jonathan Reinke: Desde quando a sua agência possui o 

contrato com a Samae?  

 

Testemunha: Só um minutinho Vereador 

 
Considerando que a testemunha solicitou os apontamentos em posse da 

advogada que o acompanhava, o Vereador Rodrigo Livramento pediu questão de 

ordem, frente as intervenção e suporte da advogada à testemunha, continuando o 

ato após as devidas orientações e esclarecimentos da Comissão. 

 
Testemunha: Assinatura do contrato em 17 de novembro de 2017 

 

Vereador Jonathan Reinke: E como o senhor ficou sabendo dessa 

licitação? 

 

Testemunha: Como eu fiquei sabendo da licitação por meio da 

publicação do edital 

 

Vereador Jonathan Reinke: Mas foi o senhor quem recebeu um e-

mail? Tava cadastrado na prefeitura? 

 

Testemunha: Nós temos sistemas que rastreiam editais do Brasil 

inteiro e eu recebo no e-mail ou comunicado dessas licitações todas, 

na verdade 

 

Vereador Jonathan Reinke: Como é a relação entre a sua agência e 

a Samae 
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Testemunha: Ela é uma relação profissional que trata exclusivamente 

do contrato 310/2017 e cumpre todos os acordos aqui, se o senhor 

quiser, eu posso ler o contrato 

 

O Vereador Rodrigo Livramento, novamente pediu questão de ordem, 

alegando que a testemunha está fazendo a leitura das respostas, a testemunha 

contra-argumentou e o Presidente da CPI confirmado que o documento em mãos se 

trata do contrato em discussão e o que foi feito foi a leitura do número do contrato. O 

Vereador Rodrigo argumentou que a pergunta não foi sobre o número do contrato, 

tendo o depoimento seguindo: 

 
Vereador Jonathan Reinke: Mas como era a sua relação da sua 

agência coma Samae? 

 

Testemunha: A relação que cabe em uma agência: atender, buscar 

briefings, buscar informação, preencher, criar as campanhas 

publicitárias, desenvolver o material, estratégia de comunicação 

 

Vereador Jonathan Reinke: E qual é o contato direto da Samae que a 

agência tem quando precisa resolver algum problema ou entre que 

as duas partes se conversem para executar um trabalho? 

 

Testemunha: Na verdade, eu tenho colaboradores que fazem esse 

papel, né, não sou uma pessoa que faz, mas o contato direto, na 

Samae tem os diretores de comunicação, já teve o Sérgio, a Ana 

também foi contato, o próprio Presidente participava de algumas 

reuniões mais estratégicas, basicamente essas pessoas aí 

 

Vereador Jonathan Reinke: Como funcionava quando a autarquia 

precisa fazer um serviço? Como ela se reportava com vocês para 

requisitar esse serviço? 
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Testemunha: Geralmente, através de telefone, enfim, um e-mail, eles 

solicitavam a presença do atendimento de lá dentro da autarquia e o 

nosso representante ia lá para pegar a informação necessária 

 

Vereador Jonathan Reinke: O senhor sabe de qual e-mail que partia 

lá? O e-mail comercial da Samae, de alguém específico, não. 

 

Testemunha: Esse e-mail não tenho aqui, tem um profissional que 

faz isso, né, um atendimento 

 

Vereador Jonathan Reinke: Em março do ano de ano passado 

tiveram 22 apontamentos de notas canceladas ou já pagas, e quando 

apontaram esse erro administrativo, é o que foi feito? O senhor tem 

conhecimento desse problema 

 

Testemunha: De notas canceladas? Na verdade, o cancelamento da 

nota são várias departamentos que desenvolvem o trabalho de uma 

agência, né, passa pela criação, passa pelo produção mídia, 

atendimento, até chegar no pedido, tem uma pessoa que preenche 

os pedidos e isso é depois de ter todo o processo reunido, isso é 

direcionado lá pro Samae, recebido pelos profissionais deles, 

contabilidade, enfim, também passa pelos departamentos deles, e a 

questão de cancelamento é quando algum apontamento feito lá na 

autarquia, enfim, e é extremamente criterioso, o Samae de Jaraguá 

do Sul, e não só o Samae, o setor público como um todo, né, ele é 

extremamente criterioso em termos de informações e às vezes existe 

uma correção de algo que não está batendo e o Samae solicita que 

essa nota seja refeita por algum motivo 

 

Vereador Jonathan Reinke: E esses erros que foram constatados 

aqui são 22 apontamentos chegaram ao conhecimento do Senhor? 

 

Testemunha: Na verdade, nós temos mais de 500 notas preenchidas, 

né, eu não entendo, tá se criando uma narrativa como se refazer 
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uma nota em qualquer empresa, qualquer agência, qualquer lugar, 

você fazer uma nota para acertar a documentação, para que ela seja 

encaminhada de forma correta, sem erro, isso é da minha, pra 

qualquer, desde a esfera pública ou privada, isso é natural e normal, 

não tô entendendo exatamente qual que é a sua dúvida, qual que é a 

sua dúvida? 

 

Vereador Jonathan Reinke: É que justamente nesse, esses erros 

foram encontrados, a gente entende que errar todos podem, mas 

foram encontrados num curto espaço de tempo, e por isso gerou 

essa dúvida toda e esse posicionamento de questionamento desses 

Vereadores aqui 

 

Testemunha: É possível 

 

Vereador Jonathan Reinke: Então, justamente por isso, a gente 

gostaria de saber se esse conhecimento, se o senhor tinha 

conhecimento desses erros, dessa quantidade de erros nesse breve 

espaço de tempo e se teve conhecimento., qual foi a atitude que o 

senhor tomou frente a agência contra isso? 

 

Testemunha: Eu tive conhecimento geral de detalhes quando eu pedi 

um relatório, a partir do momento que eu fui convidado a vir aqui, 

certo, nós temos mais de 500 notas fiscais e metidas aquele contrato 

considero, baseado em outras esferas que a gente trabalha em 

outros clientes, enfim, considero normal a refação, o setor público 

como ele é extremamente criterioso nas informações e as regras 

dentro da autarquia, dentro do setor público, às vezes elas mudam 

por algum motivo, ou a pedido da contabilidade, ou a pedido de 

algum setor, né, ah, eu preciso daquela informação agora, tem que 

tirar aquela, botar essa para cá, às vezes essas regras mudam, 

então, eu obtive conhecimento, sim, e na minha visão, está 

totalmente correto e é um índice normal dentro do fornecimento do 

setor público, esse número que o senhor tá colocando, quando você 
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corrige uma nota, Vereador, você tá evitando que o erro siga adiante, 

essa é a função contábil da correção em uma nota 

 

Findada as perguntas do Vereador Jonathan, foi passada a palavra ao 

Vereador Jeferson Cardozo (00:13:20): 

Vereador Jeferson Cardozo: A minha primeira pergunta que eu lhe 

faço é: para quais agentes políticos todos a época de campanha 

política, 

 

Testemunha: Vereador, é a estratégia comercial da minha empresa 

não faz parte do contrato do Samae, eu não vou responder esse tipo 

de pergunta, o senhor não insista 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Senhor dá uma baixada um pouquinho 

na temperatura, já vou começar assim com o senhor, tá, o senhor tá 

aqui como testemunha, não tá aqui como acusado, a sua advogada, 

acho que já deve ter orientado o senhor, o objetivo realmente da 

formulação da minhas perguntas é justamente para ver o nexo, 

contexto, de gerência que existia para você poder participar das 

licitações do Samae, então, por esse motivo, eu tô perguntando para 

o senhor 

 

Testemunha: O senhor reformula a pergunta? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Vamos lá, novamente: a sua agência 

prestava serviço para quais políticos da nossa cidade, em até 

campanha eleitoral? 

 

Testemunha: A minha agência, a estratégia comercial dela, e todos 

os clientes, os quais eu atendo, não é objeto desta CPI, desse 

contrato 

 

Vereador Jeferson Cardozo:  É objeto dessa CPI, eu estou insistindo 

pro senhor que é objeto dessa CPI 
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Testemunha: Eu não vou responder 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nâo vai responder, consta relator para 

depois encaminhamento do Ministério Público, que o depoente acha 

que tá sendo interrogado como é acusado, tá confundindo. Acho que 

não foi orientado pela advogada a respeito da qualificação dele como 

testemunho aqui na CPI. 

 

Vereador Osmair Gadotti: Jeferson, por gentileza, gostaria que a 

gente se atesse ao objeto 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Presidente ele tá se atendo ao objeto, 

isso tem tudo a ver com raciocínio do Vereador Jeferson, e quem tem 

que falar o que que a linha de raciocínio [...] 

 

Os Vereadores iniciaram um debate acerca da finalidade das 

investigações e objetividade das perguntas. Tendo o Vereador Jeferson feito a 

pergunta durante as discussões: 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O senhor já agenciou Ademir Izidoro 

para política? 

 

Testemunha: Vereador, o Ademir Izidoro, é o ex-presidente do 

Samae certo, desse contrato, nunca agenciei ele 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nunca agenciou ele para campanha 

nenhuma, o Antídio Aleixo Lunelli, ex-prefeito, que indicou o Ademir 

Izidoro para a autarquia, você já agenciou ele? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O objeto do contrato é sobre o Samae 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É objeto do contrato 
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Testemunha: Não é objeto 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É objeto do contrato, é ele que indicava 

a autarquia, você faz parte, você inclusive, a agência e a Prefeitura 

Jaraguá do Sul 

 

Testemunha: Vereador, o senhor abra CPI lá na Prefeitura de 

Jaraguá do Sul 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O senhor não tem que mandar nada, ó 

mais uma indelicadeza do senhor, eu vou dar voz de prisão pro 

senhor, o senhor tá faltando com a autoridade aqui que tá lhe 

perguntando 

 

Testemunha: Vocês estão me obrigando a responder coisas que não 

fazem parte do contrário 

 

Vereador Jeferson Cardozo:  O senhor aqui é testemunha, o senhor 

aqui é testemunha, eu não alterei a minha voz que o senhor nenhum 

momento, eu tava tentando levar na boa, isso aqui era só pergunta e 

resposta, o senhor não tem que decidir o que responder ou não, isso 

se faz quando o senhor é acusado de alguma coisa, senhor tem o 

direito de ficar em silêncio na qualificação de testemunha, o senhor 

não tem esse direito 

 

Vereador Ronnie Lux: É eu vou pontuar até para reforçar uma 

colocação do Vereador Jeferson, ás vezes o tom da voz realmente 

causa uma impressão errada, então talvez a senhora abaixar um 

pouco o tom nas respostas, seria uma coisa ponderada até para não 

causar uma impressão errada aos Vereadores, por favor 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Até tem que fazer essas 

considerações se for o caso do Vereador estar fugindo do tema do 
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contrato, é o Presidente, não é o senhor, absolutamente, não é o 

senhor, se tiver alguma irregularidade, quem vai responder é o 

Presidente, não, Senhor 

 

Testemunha: Pode perguntar  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Vou fazer a pergunta novamente, o ex-

prefeito Antídio Lunelli, na gestão contratual a qual fez indicações no 

Samae, já prestou depoimento, inclusive aqui, o senhor já fez alguma 

agenciamento de campanha política para ele? 

 

Testemunha: Os clientes da minha empresa, privados, público por 

privados e políticos, não fazem parte desse objeto 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Fazem, eles estão sendo investigados, 

eles estão sendo coletados como depoimento para depois fazer um 

relatório apresentar para o Ministério Público, eles fazem parte 

 

Testemunha: Eu não concordo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não tem que tu concordar homem, só 

tem que responder, pelo amor de Deus 

 

Testemunha: Presidente, por favor, a minha empresa ela possui 

clientes em diversas esferas, eu vim aqui tratado o contrato do 

Samae, a CPI é sobre esse contrato que tá aqui, sobre a prestação 

do serviço dele, os clientes da minha agência, seja ele privado, 

público ou que foge desse objeto aqui, eu não concordo em 

responder, isso não é relevante 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O senhor não tem o que concordar, sua 

advogada já deve ter lhe orientado o que tá sendo debatido, que é 

uma investigação do Samae, das empresas a qual estão aqui com 

suspeita de irregularidade, que inclusive a tua é uma delas, e todos 
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os entes público que estão envolvidos nelas, a pergunta é direta e 

objetiva, o ex-prefeito Antídio, o senhor já gerenciou a campanha 

política dele?  

 

Testemunha: Presidente, eu não vou responder 

 

Presidente: Jeferson vamos nos ater ao contrato 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Que conte no relatório Vereador 

Jonathan Reinke, que mais uma vez o depoente se nega responder 

na qualidade de testemunha e não na qualidade de acusado, por 

favor. Elias Raasch, veio uma mensagem para nós aqui, que existia 

uma caixinha da sua agência lá com dinheiro, lá na Samae, para 

pagar fornecedores, fala para mais um pouquinho a respeito disso 

 

Testemunha: Mas pode repetir a pergunta? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Veio um depoimento, nós temos provas 

aqui, via WhatsApp, que a dona Alessandra é respondeu para o ex-

presidente Gustavo Roweder que tinha 450 reais em caixa para, 

Presidente, a advogada está manuseando o celular, Dra., eu peço 

respeito da senhora, a senhora como advogada representante aqui 

ao OAB um instrumento um sério aqui na nossa cidade que a 

senhora tivesse seriedade aqui que a gente tá, do fundo do coração, 

tô pedindo sério isso tá, foi enviado uma mensagem que aí ia ser 

feito um evento para Vereadores lá no Samae e foi informado que 

existia uma um valor de 450 reais lá que havia sobrado, outras vezes 

era maior para fazer cafés, para fazer isso e aquilo, que era da 

agência, e Gustavo Roweder pediu pra devolver pra agência, porque 

não tem que ter dinheiro de agência lá, o que o senhor tem a dizer 

sobre isso? 

 

Testemunha: Eu desconheço, vereador, eu nunca participei disso aí, 

não sei do que o senhor tá falando 
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Vereador Jeferson Cardozo: O que o senhor poderia falar para nós a 

respeito da mensagem que o senhor enviou para o ex-presidente da 

autarquia Gustavo Roweder, quando ele começou a cortar os 

rendimentos ali das publicidades da sua agência, mandou uma 

mensagem para ele, ameaçando, inclusive ele fez até um boletim de 

ocorrência 

 

Testemunha: Não tenho conhecimento de boletim de ocorrência, 

vereador, não tenho conhecimento 

 

Vereador Jeferson Cardozo:  E da mensagem que o senhor enviou 

para ele 

 

Testemunha: Eu fiz, eu tive dois contatos com ex-presidente 

Gustavo, um foi dentro da autarquia, uma reunião, e uma foi uma 

ligação de que a gente tratou sobre os pagamentos 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo, vou ler a mensagem para o 

senhor, de repente refresque é do seu celular, mandado para ele, 

“caro amigo, ainda não dirigi aquela cena que você fez, acusando a 

minha empresa de ter rolo no contrato de publicidade, eu elegi o 

Dieter e o Antídio por duas vezes, você está com a bunda nessa 

cadeira aí porque o nosso time político foi pedir voto ali para a 

população, você cuida a forma que fala com os meus colaboradores 

e como fala com a minha empresa, da próxima vez, não serei 

educado como estou sendo agora, estou lhe avisando”, o que o 

senhor quis dizer com isso? 

 

Testemunha: Vereador, se o senhor tem algo a produzir contra mim, 

o senhor encaminhe para os órgãos competentes 
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Vereador Jeferson Cardozo: Oh Elias, eu já estou perdendo a 

paciência, você só tem que responder de verdade, cara, isso aqui 

não é um show, isso aqui tem que responder 

 

Testemunha: Eu não tenho nada a dizer osbre isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Passou disso Presidente eu vou usar a 

força da lei infelizmente tá, você já está 

 

Vereador Osmair Gadotti: Senhor Elias, o senhor pode responder 

tranquilamente isso aí consta 

 

Testemunha: Então vamos lá. Vereador, eu tive um desentendimento 

com o senhor Gustavo, sobre, ele bloqueou os pagamentos dos, da 

empresa de comunicação da minha empresa e o repasse de 

orçamento para os veículos de comunicação, se eu não pago, se eu 

não consigo receber esses veículos, eles não recebem, eu respondo 

também de forma contábil ou pode vir acarretar até um como é que 

se diz, um algum tipo de problema de ordem de protestos, né, então 

eu sou responsável, quando eu faço a intermediação entre um 

veículo e o cliente, eu respondo por isso, e a minha discussão com o 

senhor Gustavo foi exatamente essa 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ali na verdade, não existe discussões, 

existe uma ameaça, né, que infelizmente vai resolver já de outra 

forma com ele, né, é normal o senhor ameaçar entes públicos 

quando eles cortam através da tua empresa 

 

Testemunha: Não, não, nunca fiz isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Foi registrado boletim de ocorrência, 

inclusive consta na mensagem que o senhor mandou para ele, o 

senhor não tinha conhecimento do B.O. eu vou estar apresentando 
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para o Senhor, por favor, alguém leva lá para o seu Elias Raasch aí 

para ele ler o boletim de ocorrência 

 

Testemunha: Certo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O senhor conseguiu identificar ali 

 

Testemunha: Certo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Procede essa informação? 

 

Testemunha: Não, eu nunca ameacei o seu Gustavo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Essa mensagem então foi outra pessoa 

que mandou, não foi o senhor? 

 

Testemunha: Nunca ameacei o Gustavo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: A pergunta é objetiva, essa mensagem 

foi o senhor que mandou para ele ou foi outra pessoa? 

 

Testemunha: Essa mensagem é minha, eu nunca ameacei o 

Gustavo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E o que que o senhor entende isso ali? 

 

Testemunha: Eu entendo que é uma discussão entre eu e ele sobre 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não tem discussão nenhuma, trás a 

folha de volta para cá 

 

Testemunha: Isso aqui não tem nada a ver com a mensagem 

Vereador 
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Vereador Jeferson Cardozo: O que que o senhor queria dizer então? 

Que estou lhe avisando, né? Vamos lá, vou ler de novo. "Você cuida 

da forma que você fala com meus colaboradores e como fala da 

minha empresa, da próxima vez não serei educado como estou 

sendo agora, estou lhe avisando", como é que você seria da próxima 

vez? 

 

Testemunha: Eu fui desrespeitado pelo ex-presidente e nós 

realmente tivemos uma discussão, e não passou disso aí 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu já chegou mandar mensagens assim 

para Ademir Izidoro também, oh se tu não fazer ali tal coisa, tô lhe 

avisando, próxima vez vai ser diferente, chegou a fazer isso 

também? 

 

Testemunha: Não Vereador 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Para outros Prefeitos que você atua em 

outras cidades ou ex-prefeito 

 

Testemunha: Não Vereador 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É porque eles eram amigos políticos, 

que nem você botou ali que você fez campanha? 

 

Testemunha: De ameaça do senhor entende né, o senhor me 

ameaçou na rádio agora essa semana, falando tema aqui da 

publicidade, o senhor me ameaçou publicamente 

 

Vereador Jeferson Cardozo: [...] o senho tem que entrar com a 

devida ação 

 

Testemunha: O senhor falou que andava armado, ameaça 

Presidente 
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Vereador Ronnie Lux: Mantenha o contrato como objeto do da 

discussão do dia de ambas as partes 

 

Testemunha: Quem está tirando o contrato é ele 

 

Vereador Ronnie Lux: Na rádio essas discussões particulares é de 

vocês 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Qual que era a relação aqui que você 

diz na mensagem ao teor do objeto da protocolado aqui na CPI com 

o que tu diz assim: "Eu elegi Dieter e Antídio", o que que o senhor 

quer dizer com isso? Usou a publicidade  

 

Testemunha: Eu sou, não, eu sou um marqueteiro político, se o 

senhor não sabe, eu também faço 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não sei, por isso que eu tô perguntando 

 

Testemunha: Eu faço campanhas, eu atuo no setor privado, público e 

político 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E o porquê que você disse enquanto 

você tá com a sua bunda na cadeira? O que que era isso que o 

senhor queria dizer? Digamos assim, eu tô aqui com uma agência e 

tal. Porque eu trabalhei e você não fez nada e tá aí com o 

Presidente, foi isso que tentou falar? 

 

Testemunha: Não, eu tô respondendo uma ação que ele fez contra a 

minha empresa sem nenhum tipo de, de todos os documentos 

Presidente, todas aquelas notas que ele travou, elas estavam 
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Vereador Jeferson Cardozo: A pergunta é para mim, o Presidente 

não te fez pergunta nenhuma é para mim que você tem que dirigir a 

resposta, fala 

 

Testemunha: Eu dirijo a resposta pra qualquer Vereador 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Para mim, que você dirige a resposta 

 

Testemunha: O senhor fala baixo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, não estou falando bem alto, bem 

alto mesmo, o senhor tem que falar pra mim, o senhor não tá 

entendendo que na sua frente tem uma autoridade, tá fazendo 

perguntas que é sério, você fala assim, se o senhor fala assim na 

justiça, porque vai ser encaminhado ao Ministério Público, tudo está 

acontecendo só fala isso para o juiz, você tá preso, homem, não faça 

isso, você quer sério, isso aqui tá sério, responda só as perguntas 

[...] se atenha aos objetos 

 

Testemunha: Eu só, eu estou aqui como testemunha, não como réu, 

então, o senhor baixou tom de voz 

 

Vereador Jeferson Cardozo:  Eu não vou baixar o tom, volume de 

voz, você está sendo indelicado todo momento, você tá sendo 

sarcástico nas suas perguntas e tá chegando no limite 

 

Testemunha: Você tem que baixar o tom de voz 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não vou baixar o tom de voz 

 

Testemunha: Presidente, eu vou baixar meu tom de voz 
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Vereador Jeferson Cardozo: Você deveria ter baixado seu tom de 

voz quando você mandou mensagem ameaçando ex-presidente é ali 

que você devia ter baixado seu tom de voz 

 

Vereador Osmair Gadotti: Um instante, Jeferson e Elias, para que a 

gente possa conduzir bem esse depoimento, eu gostaria, Elias, por 

favor, mantenha-se na resposta, sim, não com tranquilidade, o 

Jeferson também, vamos levar da melhor maneira possível esse 

questionamento, por favor 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo, dado aqui as comprovações aqui 

das ameaças, do boletim de ocorrência e da caixinha de dinheiro que 

ele desconhece que foi falado pela servidora em nome dele, a gente 

vai passar agora para a parte das notas fiscais. Elias, alguma vez a 

tua empresa constatou os valores em duplicidades recebidos? A 

doutora balançou a cabeça, quer responder por ele? 

 

Nesse momento, fora do áudio a advogada do Sr. Elias argumentou que 

estava sendo acusada de interferir no depoimento, tendo os Vereador Rodrigo 

Livramento e Jeferson Cardozo afirmado que as intervenções são constantes sim, 

tendo o Presidente chamado questão de ordem e determinado a continuidade das 

perguntas (00:27:59): 

 
Vereador Jeferson Cardozo: Vamos lá novamente, Elias, a tua 

empresa recebeu valores em duplicidade em algum momento? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nunca constatasse isso 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo, Elias, existem diversos erros aqui 

através de um relatório que foi apresentado em 21 de fevereiro, o 
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auditor do Samae, a pedido do Giovani e da Ana, constatou diversos 

que eu vou te apresentar agora aqui. Há um contrato que foge à 

regra, contrato é com a agência de publicidade, contrato n. 310/2017, 

em menos de uma semana, especificamente, as análises 

documentais foram feitas do dia 5 e 9 de março, foram entregues 20 

documentos com instruções para ordenamento das despesas e 

foram ficaram identificadas todas situações anômalas, das quais são 

então, então de 20 notas 12 estavam erradas, vou falar para você 

qual que era, a primeira é a nota 4079, enviada para processamento 

com atraso o maior que um mês, gerando pagamento de multa e 

juros em favor do município contra autarquia, 3 notas eventos são 

instruções para pagamentos indevidos, por se tratar de notas 

inválidas, as notas número 4216, 4092 e 4088 foram canceladas no 

sistema de emissão eletrônica do município e foram apresentadas 

para pagamento com a certificação do gestor do contrato, aí a 

pergunta que eu quero lhe fazer era como isso cancelar notas e 

posteriormente enviar para pagamento? 

 

Testemunha: Quando se cancela uma nota, ela tá cancelada, ela 

perdeu a validade dela, se existe alguma algum erro, alguma, alguma 

questão a se corrigir, Vereador, nota fiscal, você cancela o processo, 

ele volta lá pra agência, se refaz o processo e reencaminha, isso 

para autarquia, para que não seja enviado algum tipo erro, de causar 

algum tipo de dano à autarquia, ao cliente, no caso do Samae, esse 

procedimento 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Era você que reenviava as notas, aí, no 

caso 

 

Testemunha: Não vereador é, eu sou diretor da agência, eu tenho 

uma equipe que faz isso 
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Vereador Jeferson Cardozo: Não, não, quando me fala você, eu falo 

como responsável da empresa, era a empresa sua que enviava as 

notas aí novamente 

 

Testemunha: A minha equipe, faz a tramitação de mídia, criação, 

produção e etc 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Vou te mostrar aqui as notas, como é 

que eram feitas, para tu conseguir analisar corretamente que não 

4088, aquela original, daí, no caso, né, cancelada, enquanto vai 

procurando as notas, temos duas notas aqui, tá, e ela foi cancelada e 

foi gerado o pagamento novamente para ela com o mesmo número 

de nota, então, se tu cancela uma nota fiscal, pela lógica, teria que 

ser um outro número de nota, né, não, mesmo, consegue me explicar 

isso aí, Elias 

 

Testemunha: Isso Vereador, eu pago um contador, eu tenho 

funcionários na área de produção, mídia, eu tenho gerente financeiro, 

tenho um financeiro também, eu vou ter que comparar com os meus 

documentos internos 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu não consegue responder olhando o 

que aconteceu ali Elias 

 

Testemunha: Não, é minha função dentro da agência fazer isso, não 

sou especialista em nota fiscal 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É que tu é o responsável pela empresa, 

né, eu acho que esse é o momento oportuno tu explicar como 

depoente 

 

Testemunha: Todas as dúvidas que o senhor estiverem, eu vou, eu 

tô aqui para esclarecer todas as dúvidas que o Senhor tem 
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Vereador Jeferson Cardozo: Me explica o que aconteceu aí Elias 

 

Testemunha: Na verdade, não é minha função 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Só para ter uma ideia, eu acho que tu 

deve ter esse conhecimento, porque não pode ter uma equipe 

incompetente, né, 20 notas 12 erradas, alguma coisa tá 

acontecendo, né? 

 

Testemunha: Isso é o que o senhor tá falando, eu preciso comparar o 

que eu tenho lá 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Relatório do Samae, Elias, não é 

achismo, traz a nota novamente para mim, por gentileza, não é 

achismo, é muito erro em uma semana 20 notas 12 tá errado, então 

só oito foi certa 

 

Testemunha: O motivo, Vereador, pelo qual isso aconteceu, eu 

preciso averiguar, o Presidente, eu vou buscar todas as informações 

que foram questionadas aqui até nós temos vídeos de gravado e vou 

responder isso e de alguma forma oficialmente aí, através de ofício, 

esclarecendo todos esses pontos aí, eu não tenho conhecimento, 

tendo em vista que são mais de 500, só um pouquinho Vereador 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Essa é a tua resposta, que não tinha 

conhecimento, não tem que ficar enrolando, vai trazer, essa coisa, 

ninguém te pediu nada 

 

Testemunha: Só um pouquinho Vereador, são mais de 500 

processos de notas, se você perguntar o número de nota fiscal aqui, 

eu vou ter que averiguar isso lá com a minha equipe 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Elias, qual o motivo de contratar a 

agência de publicidade em outras cidades?  
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Testemunha: Pode ser mais específico, não entendi a tua pergunta 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Qual que é o objetivo de contratar 

veiculação de propagandas em outras cidades do Samae? 

 

Testemunha: O senhor pode ser um pouco mais específico? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Rádio Nossa, por que que tu levou 

propaganda da Samae para Rádio Nossa em Corupá? 

 

Testemunha: Veículos da região que têm algum tipo de cobertura e 

que têm audiência aqui na região de Jaraguá do Sul, a gente pode 

sim contratá-la, a lei permite isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, não tô falando que não permite, eu 

quero saber qual que é o critério, por qual motivo? 

 

Testemunha: São vários critérios, vereador, na parte de mídia, tá e 

agora eu vou ler 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Para outra cidade, né?  

 

Testemunha: Não, não, mídia de modo geral  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ô Elias, a pergunta, ela é bem objetiva, 

eu sei que tu vai ler daí tudo que caracteriza a mídia, tá, a pergunta é 

objetiva, porque que você contratou a Rádio Nossa lá em Corupá? 

 

Testemunha: A gente avalia orçamento, valor de inserções de 

espaço publicitários, praças, coberturas, índices de audiência, 

relevância, os comprovantes de desempenho, instrumentos de 

pesquisa, quando tem geralmente não tem, manual de mídia 
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Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, qual que é alcance da mídia da 

Rádio Nossa aqui? 

 

Testemunha: O presidente, vereador, eu não tenho esses dados 

aqui, alcance de rádio existe um livro aí de umas duas mil páginas 

que a minha equipe trabalha, que é um manual de mídia, e eu tenho 

esses dados lá no meu escritório, na minha empresa, eu não sou 

obrigado a saber de cor e salteado aqui todas as audiências, todos 

os veículos 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É uma pergunta, você só diz, eu acho 

que é tanto tem que verificar e pronto, eles não sei porque tá criando 

caso é simples, a pergunta objetiva, não, ali tem um bom alcance em 

Jaraguá, não, eu não tem um bom alcance em Jaraguá, tenho mais 

em Corupá 

 

Testemunha: Eu prefiro responder posteriormente com a questão 

mais técnica, mais assertiva 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Foi falado pela Ana que você contratou 

um jornal lá de Corupá, daí não tem vínculo aqui em Jaraguá, qual o 

motivo? 

 

Testemunha: O senhor tá falando do Tim Francisco? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não em Schroeder, perdão, enfim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não tenho conhecimento disso o 

vereador, tem que buscar dentro dos arquivos do da minha empresa, 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas eu não tô entendendo qual que é o 

objetivo dele aqui, Presidente, se ele não lembra de nada agora, né? 

 

Testemunha: Eu sou o diretor da empresa Vereador 
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Vereador Jeferson Cardozo: Agora né 

 

Testemunha: O senhor sabe como funciona uma agência de 

propaganda 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não e não quero saber, o senhor tá aqui 

para responder, com o senhor está aqui para responder às perguntas 

do Samae, a questão técnica da tua empresa, da tua empresa 

 

Testemunha: Não senhor, uma agência é feito por diversos 

profissionais 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O problema é da sua empresa Elias, a 

sua empresa a gente já sabe que gera com servidores públicos para 

tentar passar licitações como foi aqui na Câmara, a gente sabe como 

é que é que funciona, não se preocupa, a gente sabe, a gente sabe, 

a gente sabe tá, o que a gente quer fazer perguntas pontuais aqui 

com relação ao Samae 

 

Testemunha: Presidente, eu tô sendo tratado como réu aqui, 

acusado 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, eu fiz indagações 

 

Testemunha: Eu acabei de ser acusado como réu aqui, Presidente 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não é acusado, é um apontamento que 

acontece 

 

Testemunha: O senhor está me acusando 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Sim, aconteceu, isso foi impugnado a 

sua licitação aqui, foi impugnado sua licitação aqui 
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Testemunha: O senhor tem mania de acusar todo mundo e o senhor 

está me acusando 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas foi o que aconteceu aqui, foi o que 

aconteceu, é fato, não é acusação, pois o que aconteceu, mas foi o 

que aconteceu. A sua agência foi impugnada 

 

Testemunha: Eu estou aqui como testemunha, não como réu 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas você puxa assuntos aleatórios, daí 

infelizmente tem que levar a resposta na lata, né cara 

 

Testemunha: O senhor não quer que tá cercando o meu direito de 

falar, Presidente 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Que cerceando o teu direito, tu não para 

de falar, homem 

 

Vereador Osmair Gadotti: Vamos voltar, Jeferson e Elias, por favor, 

vamos voltar ao assunto 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não para de falar. Outra pergunta Elias, 

é comum você usar servidores da Prefeitura e que são teus 

funcionários que elogia muito a sua agência para participar de 

comissão para avaliar as empresas que vão participar da licitação? É 

comum isso? Não 

 

Testemunha: Repita a pergunta 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Vamos lá, foi impugnada recentemente 

aqui na Câmara de Vereadores, né, três pessoas que tinham vínculo 

direto com a sua empresa, algumas delas inclusive era até 
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servidores na Prefeitura no passado, é comum você ter essas 

pessoas próximas assim? 

 

Testemunha: Presidente, isso foge do objeto aqui.  

 
 

Os membros e testemunha discutiram novamente sobre o objeto das 

perguntas, e qual o objetivo das investigações (00:37:40). Tendo o Vereador 

Jeferson continuado os seus questionamentos: 

 

Testemunha: Repente a pergunta 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Vamos lá novamente, aqui para, para 

passar na, na licitação da Câmara, três pessoas com ligações diretas 

à sua empresa, inclusive uma delas ligadas com a Prefeitura, outras 

elogiando e redes sociais e sua empresa, é comum pessoas 

próximas para participar como da licitação que ocorreu no Samae, é 

comum ser pessoas próximas assim à você? 

 

Testemunha: É sua interpretação Vereador 

 

Vereador Jeferson Cardozo:  Não é interpretação é um fato, eu tô 

perguntando se é comum 

 

Testemunha: Esse é o que o senhor está vendo, vou responder 

direto eu desconheço 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O senhor inclusive contratou uma 

assessoria jurídica para se defender disso, como que o senhor disse 

que desconhece 

 

Testemunha: Desconheço 
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Vereador Jeferson Cardozo: O senhor não passou a procuração pro 

advogado 

 

Testemunha: Agora não tenho direito de contratar advogado 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ele distorce tudo, oh Elias, vamos fazer 

o seguinte, eu tô tranquilo, tá Presidente, tô bem tranquilo, não tá 

sendo que nem Ademir Izidoro, tá bem tranquilo, por enquanto 

 

Vereador Osmair Gadotti: Eu compreendo a sua preocupação 

Jeferson, vamos deixar a Câmera, na Câmara, 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não é que os modos da licitação do 

Samae foi da mesma forma, Presidente, só isso 

 

Vereador Osmair Gadotti: Porque nós podemos fazer esse 

questionamento tranquilamente aqui também evidente 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, então Elias novamente, é 

comum isso? 

 

Testemunha: Vereador não sei do que você tá falando, sinceramente 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Das pessoas ligadas à sua empresa, 

que participa de comissão 

 

Testemunha: Não sou eu, eu não sou, não sou eu que faço a 

licitação 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Sim, eu pedi se é comum pessoas, eu 

não pedi se tu faz licitação, olha como tu viaja, não pedi isso aí para 

ti, eu pedi se é comum pessoas ligadas à sua empresa participar da 

comissão que avaliação 
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Testemunha: Eu desconheço esse assunto Vereador, desconheço, já 

respondi a tua pergunta, eu desconheço 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu quero que conte relator nos autos 

em que ele desconhece do assunto sobre pessoas próximas a ele 

participar de licitação mesmo ele tido se manifestado com advogado 

no processo para se defender. Perfeito, e vou lhe advertir 

novamente, o senhor tá aqui como testemunha compromissada falar 

a verdade, a mentira é crime e sujeita a voz de prisão, quero que o 

senhor entenda isso, tô lhe advertindo como Presidente já lhe 

advertiu no início, perfeito, Elias 

 

Testemunha: Presidente, eu quero que conte que o Vereador 

Jeferson, ele tá levantando assuntos que fogem do objeto do Samae, 

ele tá trazendo para outra esfera que acaba de Vereadores 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Sr. Elias, o senhor não tem que pedir 

e nem solicitar nada pro Presidente, o senhor tá aqui na condição de 

testemunha, só responda as perguntas do Vereador, não é difícil 

 

Vereador Osmair Gadotti: Elias, para boa condução, muito 

sinceramente, responda sim ou não, né, bem tranquilo, pode 

responder com tranquilidade é, eu só peço a todos, né, que a gente 

siga o roteiro da do contrato e as perguntas se atenham a esse 

contrato, por favor 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Presidente, eu quero deixar registrado 

todas as perguntas segue um preceito [evidente que vai] 

interpretativo para chegar na própria, as pessoas ligadas, na própria 

mensagem aqui já fica bastante claro a ligação dele com o PP e o 

MDB em campanhas eleitorais e a gente sabe que existe um desvio 

muito grande no Samae, onde já foi apontado em contratos 

anteriores e a gente quer realmente saber qual que é a ligação 

desses entes políticos com a empresa ou com as outras empresas 
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ou não, então agora nós descobrimos que realmente ele faz 

campanhas política para o outro, né, como tá aqui na mensagem que 

ele mesmo manda para o ex-presidente da autarquia, Elias, o que tu 

fazia antes de ter agência e passar na licitação pro nosso município? 

Tinha a agência já, sempre teve, ou trabalhava em outro lugar? Onde 

você trabalhava anteriormente? 

 

Testemunha: eu sempre trabalhei no ramo da publicidade, minha 

empresa tem 23 anos de mercado, e antes eu trabalhava como 

publicitário 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo e tu chegou a trabalhar na 

Prefeitura ou no Samae em cargo em comissão? 

 

Testemunha: Eu fui Diretor de Comunicação na Prefeitura 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Que ano 

 

Testemunha: No Governo Dieter, primeiro, segundo e terceiro 

 

Vereador Jeferson Cardozo: No Governo Dieter você foi nos três 

primeiros anos, aí posteriormente você adquiriu a agência de 

publicidade? Ou você já era dono? 

 

Testemunha: Minha agência ela tem dois CNPJs, um dos anos 2000 

e outro 2016, 2003 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, mas você é o sócio fundador 

ou você adquiriu ela posteriormente 

 

Testemunha: Sócio-fundador 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Sócio-fundador das duas agências, 

Elias, tu chegou a receber do ex-presidente do Samae, Ademir 
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Izidoro, o seguinte pedido, num lapso temporal existe a nota de 

empenho, você no decorrente há muito tempo que utilizar aquele 

recurso que foi desprovido para publicidade, 400 mil, 500 mil, enfim, 

quanto foi, tu tem aquele lapso temporal para gastar posteriormente 

ou se renova o contrato, faz medição, perfeito, aconteceu em algum 

episódio de já ter utilizado esses recursos e ter que fazer 

publicidades, por exemplo, no caso da Schützenfest e o ex-

presidente lhe pedir para que você antecipe o serviço para depois 

receber os valores? 

 

Testemunha: Nunca pediu para mim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas você já chegou a prestar serviço 

dessa natureza 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu vou falar duas notas aqui para ti, só 

tem que localizar aqui, não tá de braço não, no ano 2019 Elias, foram 

feitos os empenhos, eu vou falar que eu não tô com a documentação 

aqui em mão agora, foi feito os empenhos, e você já tinha utilizado 

todo o valor do empenho, vocês conseguem buscar ele para mim por 

gentileza, essas notas, só peço um minuto para localizar aqui, que 

daí eu falo o número, já fica tudo ordenado 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu vou aproveitar essa fala, essa 

pausa, S. Elias, eu não tenho absolutamente nada contra o senhor, 

nada de pessoal, não o conheço, aliás, e poucas vezes socialmente, 

apenas eu gostaria que você entendesse que, da minha parte, 

acredito dos outros vereadores também, nós estamos apenas 

cumprindo com o nosso papel, estou fazendo essa fala, fiz já para 

outras pessoas, achei necessário fazer essa fala por conta até das 

notas de repúdio que a sua empresa protocolou aqui na Câmara de 

Vereadores, mas para que o senhor não confunda, ao menos o meu 
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papel, no sentido de que as minhas perguntas têm a ver com a 

minha função de vereador de fiscalizar, ainda que não seja comum 

essa função ser exercida na sua plenitude, quando nós recebemos 

denúncias, nós recebemos indicações de irregularidade, nós 

precisamos ir a fundo e questionar, então as minhas perguntas para 

o senhor que ainda vão vir é apenas um dos clamores, o senhor não 

precisa me responder, tem apenas relação com eu estando 

ocupando um cargo de vereador e dentro das minhas atribuições 

fazer-lhes as perguntas 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Elias, existiu a Schützenfest, que é 

sempre feito em meados em novembro, outubro, novembro, e o 

recurso para aquele corrente ano, segundo a denúncia, já tinha sido 

gasto na sua totalidade, restando, acho que era R$ 2.000, coisa 

assim parecida, eo que aconteceu é que os serviços da 

Schützenfest, conforme nota fiscal, foram feitos, existe a nota fiscal 

dos serviços prestados na Schützenfest no ano 2019, a pergunta que 

eu te faço, como tu prestou um serviço sem ter nada a receber? 

 

Testemunha: Não entendi a pergunta 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Vamos lá, o empenho é feito no corrente 

fazer a utilização dos valores conforme venha as propostas e 

publicidade, chegou perto de outubro, novembro, já tinha ido 

praticamente todos os valores, restando somente dois mil e poucos 

reais, e havia a Schützenfest, foi contratado seu serviço para fazer a 

publicidade da Schützenfest, o senhor fez todos os anos a 

Schützenfest desde 2017 a publicidade do Samae, perfeito 

 

Testemunha: Correto 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Como você faz a publicidade da 

Schützenfest em meados de outubro e novembro se não tinha mais 

dinheiro para te receber? 
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Testemunha: O senhor tá falando que acabou o empenho. Quem 

controla o empenho, o vereador não tá na atribuição da agência, 

controle de empenho, a gente encaminha as notas fiscais e compra, 

faz a intervenção, a intermediação da mídia, o controle de orçamento 

e de empenho e quem fazia isso é autarquia 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito. Mas daí como é que tu eles 

pagaram para ti com uma nota futura de empenho, acreditando que 

ia ser renovado um contrato?  

 

Testemunha: Eu sinceramente desconheço Vereador 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu não conhece? Tu queres ver as 

notas de empenho a nota fiscal para esclarecer aí pra ti, vou falar 

nota de empenho aqui, inclusive já tem uma renovação já 

subsequente né uma somatória né, é a nota de 25 de novembro de 

2019, 2815 a nota de empenho, no valor, R$ 115 mil reais 

 

Testemunha: Vereador não tem como lembrar diante de tantas notas 

emitidas pela empresa o que aconteceu nesse momento eu teria que 

ter acesso esse documento e ter o direito de responder isso 

posteriormente 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E a renovação do contrato da tua 

empresa como é que se dava com a com autarquia 

 

Testemunha: A licitação de publicidade ela é uma licitação bastante 

complexa e tanto é que ela tem uma lei específica 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas tu passou por uma licitação só 

certo no Samae 

 

Testemunha: Uma licitação só 
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Vereador Jeferson Cardozo: Pois é aí posteriormente sempre é 

renovável autarquia tem a condição de renovar ou é de ou de fazer 

uma nova licitação como se dava essa renovação, vocês entravam 

num acordo como é que funciona 

 

Testemunha: Quem solicita a renovação do contrato de publicidade 

de uma agência é o cliente no caso nesse caso do Samae 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O cliente que pedia vamos renovar o 

contrato de novo e tal 

 

Testemunha: ele que pede 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Você sabe se o teus valores aqui 

correspondente a mercado é superior as demais agências ou segue 

um padrão 

 

Testemunha: O senhor está falando dos valores de agência ou dos 

veículos de comunicação 

 

Vereador Jeferson Cardozo: De agência, de agência que você presta 

a sua proposta para Samae, no caso da renovação tô sendo 

específico não na licitação 

 

Testemunha: Depois da renovação 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Isso porque o objeto sempre uma 

renovação contratual é verificar se os valores estão ainda sendo 

tomado de acordo com o mercado o seu trabalho sua agência ela 

pratica as tabelas superior as os demais ou ela realmente é mais 

baixo o valor e agenciamento 
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Testemunha: Na verdade o valor editado por uma entidade chamada 

Sinapro que é o sindicato das agências ele está tem uma tabela 

vigente que regula esse valores 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito agora vamos lá um objeto 

principal alguma vez tu é cobrou acima dessa tabela alguma 

publicidade pro Samae 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nunca, tu sempre tô obedeceu 

rigorosamente os valores da tabela, é com relação a tua comissão é 

de quantos por cento que tu recebia do Samae 

 

Testemunha: O contrato a lei da publicidade federal ela reza 20% 

para veículos de mídia e que 10 a 15% no caso do Samae, 15%, 

para serviços de produção 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito me explique como que tu fazia 

a nota para recebimento como é que se dava era descontado na 

fonte como é que se dava esses 20% recebia da publicidade 

 

Testemunha: pode repetir eu não entendi a pergunta 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu quero entender como é que o Samae 

lhe pagava tu mandava uma nota só tu mandava duas notas 

separadas como é que funcionava para te receber esse valor da 

agência 

 

Testemunha: É enviado a cobrança do referente ao repasse do valor 

do veículo ou da produção do veículo de comunicação 
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Vereador Jeferson Cardozo: Vamos fazer um pressuposto deu R$ 

100 um serviço de propaganda de uma rádio como é que fazia tu 

fazia uma nota de 100 reais como é feito 

 

Testemunha: Então vamos supor que seja 100 reais o valor de mídia 

de um de um veículo então R$ 80 são retidos são destinados ao 

veículo e o 20% que é o valor que é o percentual que a lei rege é 

emitido uma nota contra o cliente da agência contra o cliente 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então você emitia pro Samae uma nota 

de 100 reais certo quando chegar o valor na sua agência você ficava 

com 20% e dava os 80 para outra gente para empresa publicidade 

 

Testemunha: É pago a quantia do veículo direto para o veículo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Já aconteceu Elias de, de uma dessas 

empresas que tu contrata para fazer a publicidade de tentar cobrar o 

Samae e não vocês 

 

Testemunha: Não tenho conhecimento Vereador 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nunca ocorreu de falar: 'Pô, pagamos 

duas vezes, pagamos o Samae pagou lá pro cara e agora estamos 

pagando para vocês', já aconteceu isso? 

 

Testemunha: Não tenho conhecimento disso 

 
 

Findada as perguntas do Vereador Jeferson, foi passada a palavra ao 

Vereador Rodrigo Livramento (00:51:45) 

 
 

Vereador Rodrigo Livramento:  Elias, eu vou manter a minha linha de 

raciocínio de maneira respeitosa com você, eu só espero que você 

responda objetivamente as minhas perguntas, entenda mais uma vez 



1087 
 

 

que esse é meu trabalho, e você, na condição de testemunha, tem o 

dever de responder as perguntas, e apenas isso, quem lhe informou 

da existência de um Código de Ética aqui na Câmara de 

Vereadores? 

 

Testemunha: Repete Vereador 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Quem lhe informou da existência de 

um código de ética aqui na Câmara de Vereadores? 

 

Testemunha: Que me informou isso, não entendi a tua pergunta, em 

que momento 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Quem lhe informou, como você tomou 

conhecimento da existência de um Código de Ética aqui na Câmara 

de Vereadores? 

 

Testemunha: Eu conheço um meio público há bastante tempo, enfim, 

isso tá disponível para público né  

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Você não se recorda como que você 

tomou conhecimento disso 

 

Testemunha: Eu não tô entendendo eu precisava que o senhor fosse 

um pouquinho mais específico onde o senhor 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Eu gostaria de entender quem que 

lhe informou da existência de um Código de Ética da Câmara de 

Vereadores 

 

Testemunha: Seu eu tomei conhecimento baseado no acesso na 

Internet enfim 
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Vereador Rodrigo Livramento:  O senhor presidente, eu quero que o 

depoente entenda também, eu vou fazer algumas perguntas 

relacionadas à nota de repúdio protocolada pela empresa do 

depoente, foi o Ofício número 1/2023, no dia 16 de março desse ano, 

que tem relação com as falas minha e do Vereador Jeferson 

Cardozo, no dia 9, no dia 14, com relação à CPI, então, sim, tem a 

ver com os autos da CPI. O senhor afirma na nota de repúdio que 

nós estávamos disseminando informações falsas, o senhor sabe 

dizer quais eram as informações falsas que você se refere na nota de 

repúdio 

 

Testemunha: Presidente, isso vai fugir do objeto aqui, né 

 

Vereador Osmair Gadotti: Desculpe, Elias, isso é pertinente ao 

assunto 

 

Testemunha: O senhor estava essa semana, antecipando e 

acusando, falando dos assuntos todos que foram tratados aqui, 

numa rádio, sem ter direito eu vir aqui e explanar 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Sr. Elias, eu vou fingir que não ouvi 

você me fazendo ponderações porque você que tá na condição de 

testemunha e reclama com razão quando a gente pode reclamar com 

razão se a gente fugir desse seu enquadramento, mas eu estou lhe 

fazendo a pergunta, e o senhor só tem que responder 

 

Testemunha: Então, repete Vereador 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Senhor falou que nós estávamos 

ensinando informações falsas, quais eram essas informações falsas 

que o senhor está se referindo? Tô dando a oportunidade do senhor 

responder as informações falsas que nós teríamos levantado 
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Testemunha: Os senhores estão colocando uma narrativa fora aqui 

dessa questão e por duas vezes em veículos de comunicação com 

praticamente todos os assuntos tratados aqui, que eu considero falso 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quais exemplos? 

 

Testemunha: A exemplo a narrativa de um caixinha é falso. 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Quais são as informações, mais 

alguma? 

 

Testemunha: Irregularidades com notas fiscais, eu quero que o 

senhores provem que tenham irregularidade 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  O que mais 

 

Testemunha: Basicamente isso 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  As notas fiscais e a caixinha 

 

Testemunha: Isso 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Então eu vou explicar para o senhor 

até porque talvez por isso o senhor entendeu-se no direito de nos 

intimidar, dizendo que vai protocolar uma ação com danos morais e 

protocolar uma representação no Código de Ética, de acordo com a 

sua fala agora, foi por conta dessas ponderações do caixinha e das 

saídas de maneira irregular, agora eu vou explicar para o senhor, na 

condição de testemunha, para que os próximos perguntas, o senhor 

pode responder sem a guarda armada, para que tu entenda que o 

que eu tô fazendo aqui, os outros vereadores fazem, faz parte da 

nossa função, nós recebemos denúncias de diferentes servidores, 

inclusive com depoimento do ex-presidente Gustavo Roweder, e com 

embasamento documental de que havia uma caixinha patrocinada 
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pela agência, então, quando o senhor fala que eu estou 

disseminando informações falsas, eu estou disseminando 

informações embasadas em provas documentais e testemunhais que 

estão sendo apuradas na CPI, quem acaba produzindo informação 

falsa é o senhor, ao dizer que essas informações não existem, 

porque o que nós estamos fazendo aqui é apenas reproduzir 

informações documentais que nos chegam, apenas isso. E com 

relação às irregularidades de notas fiscais, nós temos diversas notas 

fiscais que foram emitidas em desconformidade com o que diz a lei e 

o que diz a boa relação entre agência e autarquia, essas notas 

fiscais foram emitidas em duplicidade e muitas vezes foram 

canceladas, apesar disso, houve uma tentativa de pagamento 

irregular, por isso que eu afirmei e o Vereador Jeferson também 

afirmou da irregularidade neste contrato, porque de fato, há provas 

documentais que apontam para uma irregularidade de tentativa de 

cobrança, isso é documental, não é achismo e tão pouco surgiu da 

minha cabeça, eu não respondo também, acho importante deixar 

isso bem claro, eu não respondo pelas falas de outros Vereadores, 

tampouco do Vereador Jeferson, enquanto ele vai, vai na rádio fazer 

entrevista ou cita o seu nome, se o senhor tiver alguma coisa contra 

o Vereador Jeferson, pessoal, que o senhor representa 

individualmente, agora estou lhe explicando que as minhas falas, 

com relação à caixinha e com relação às notas fiscais irregulares, é 

com relação ao recebimento de documentos, provas documentais e 

testemunhais, de que havia essa irregularidade, caberá ao relator 

apontar ou não isso no relatório, ok? 

 

Testemunha: Ok, entendido Vereador, quem vai determinar se essas 

acusações são verdadeiras ou falsas, é a Justiça 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Com certeza. Vamos lá, eu gostaria 

de dar a oportunidade também do senhor esclarecer essas situações 

levantadas por nós, das quais a nota de repúdio faz menção na 

tribuna porque nos seis parágrafos da sua nota de repúdio, ao invés 
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de você esclarecer a situação, o senhor preferiu atacar eu e o 

Vereador Jeferson Cardozo, sem exceção, em todos os parágrafos 

escritos pela sua empresa, você fala que isso foi feito de forma 

ardilosa e uma campanha massiva, você considera que realmente foi 

feito uma campanha massiva e ardilosa contra essa empresa? 

 

Testemunha: Eu considero antes mesmo de eu chegar aqui, 

Vereadores, de poder direito havia expor esclarecer os fatos, os 

senhores foram em veículos de imprensa difamar, na minha na 

minha visão difamar o meu nome e da minha empresa 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Fala senhores, quem que tu tá se 

referindo Senhores, que hoje foi te difamar, falou os nomes, por 

gentileza 

 

Testemunha: Os dois Vereadores estiveram veículos de 

comunicação antecipando os fatos 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Hoje eu estive? 

 

Testemunha: Não, não foi hoje 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Foi quando 

 

Testemunha: Eu não lembro o dia 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O senhor falou que hoje nós fomos em 

veículo comunicação 

 

Testemunha: Não foi hoje não 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  O senhor falou que essa semana eu 

fui em veículos de comunicação para difamar você e a sua empresa, 

algum momento eu citei o seu nome? 
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Testemunha: O meu nome foi citado 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Eu citei o seu nome em algum 

momento 

 

Testemunha: Dentro do contexto que o senhor levou, foi citado 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Eu citei o seu nome em algum 

momento 

 

Testemunha: O senhor deve ter tido acesso ao vídeo, o senhor tem 

que saber 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Eu devo ter acesso ao vídeo, eu tô 

perguntando pro senhor, o senhor sabe que eu não citei o seu nome 

nenhum momento, o senhor tá tornando algo pessoal e tá fugindo da 

oportunidade de responder às perguntas, eu estou lhe fazendo 

perguntas para dar oportunidade o senhor responder. O senhor 

Inclusive fala que alguns meios de comunicação compactuam com 

esse tipo de atitude, quais meios o senhor está se referindo? 

 

Testemunha: O veículo onde o senhor foi, o veículo de imprensa do 

senhor foi 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Qual foi o veículo, que compactua 

com esse tipo de situação, de teoricamente divulgar informações 

falsas e de apoiar uma campanha ardilosa, de acordo com o que o 

senhor está dizendo, de difamação contra a sua pessoa, a sua 

empresa 

 

Testemunha: Vereador, antes de eu ter direito de vir aqui, esclarecer 

as coisas, eu espero toda toda informação da CPI foram para a 
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imprensa divulgar antes de ter defesa, antes de eu poder esclarecer 

os fatos aqui, essa é a questão, eu tenho direito de manifestar 

 

Vereador Jeferson Cardozo: A imprensa Elias pediu para você se 

manifestar, você que não quis, você tinha direito de resposta, o 

senhor não exerceu porque não quis 

 

Testemunha: Eu tenho direito de resposta da forma que eu achar 

melhor 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Então responda Senhor Elias, eu tô te 

dando o ambiente agora, pro senhor responder, ao invés de 

responder à nota repúdio 

 

Testemunha: Vereador eu vou responder o que eu acho, onde eu fui 

ferido, onde eu fui atacado, difamado, inclusive o nome, meu nome, 

que representa uma empresa com colaboradores, funcionários, eu 

vou fazer isso da forma que eu achar melhor, não vai ser aqui que eu 

vou fazer 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Eu entendo isso senhor Elias é que o 

senhor Elias está reclamando que você não teve oportunidade de 

expor a sua o seu modo de pensar, os seus esclarecimentos antes, 

mas o senhor também não fez na nota de repúdio, o senhor 

protocolou na Câmara que você poderia ter feito, também não fez os 

meios de comunicação, quero saber se o senhor agora deseja fazer 

isso 

 

Testemunha: Nesse momento eu não quero fazer, vereador 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  O senhor fala também que nenhum 

dos atos por ele citados representa irregularidade de fato, o senhor 

mantém a sua palavra 
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Testemunha: Esse é a minha visão Vereador 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  O senhor afirmou, você não teve uma 

opinião, que o senhor fez uma afirmação, que nenhum dos atos por 

mim ou pelo Vereador Jeferson citado representa uma irregularidade 

de fato, como é que o senhor tem certeza? 

 

Testemunha: Essa é a minha visão 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Como o senhor tem certeza de que 

não há irregularidade nesse contrato? Como o senhor tem certeza? 

 

Testemunha: Quem tem julgar isso é a Justiça 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Eu tô perguntando pro senhor, como 

que o senhor tem certeza,  o senhor tem informações extraoficiais? 

 

Testemunha: A minha visão é de que não tem regularidade, com 

base no, eu sou o gestor do contrato 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  O senhor representa o Samae 

 

Testemunha: Eu sou o gestor do contrato 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Que o senhor faz a fiscalização pelo 

Samae 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  O senhor sabe de tudo? 

 

Testemunha: Oi? 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  O senhor sabe de tudo que acontece 
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Testemunha: Do que se refere ao meu contrato eu sei 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Não, não sabe, o Vereador Jeferson 

fez uma série de perguntas e o senhor disse que não tinha 

conhecimento e agora o senhor disse aqui que tem, que nenhum dos 

atos apresentados têm irregularidade, mas se tem, tem que ver, qual 

Elias está falando na verdade o diz que não tem regularidade ou o 

que diz que não sabe 

 

Testemunha: Vereador, eu vou me manifestar posteriormente 

juridicamente contra os ataques que o senhor está fazendo 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Vereador Rodrigo Livramento:  Não 

tem ataque nenhum, tem perguntas e o senhor tem oportunidade de 

respondê-las, o senhor se arrepende do que escreveu na nota de 

repúdio? 

 

Testemunha: Vereador eu estou aqui, eu não sou réu 

 
 

Os Vereadores e testemunha entraram numa discussão acerca do objetivo 

das perguntas e intervenção da advogada que acompanha a testemunha, tendo o 

Vereador Jeferson Cardozo requerido (01:02:18). 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Pela ordem, mesmo após ser advertido 

advogada, ela continua respondendo, pela testemunha, peço para o 

senhor oficiar a OAB, mesmo que, após advertida, advogada 

continua se manifestando em algum instrumento sério, jurídico dessa 

Casa que é a CPI 

 

Após a intervenção do Presidente da CPI, com as devidas considerações, 

o depoimento seguiu: 
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Vereador Rodrigo Livramento:  O senhor fala na nota de repúdio que 

as acusações que nós fizemos são sabidamente falsas como o 

senhor tem certeza que nós estamos fazendo uma propaganda de 

massiva como o senhor fala de difamação contra o senhor encontra 

sua empresa com informações que são sabidamente falsos como o 

senhor tem esse conhecimento do que nós sabemos 

 

Testemunha: Com base no que o senhores disseram nas emissoras 

e condições foram fazer esse processo aí de difamação 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Tá então o senhor acha que tem 

acesso a todas as provas da CPI que nós recebemos o senhor tem 

acesso  

 

Testemunha: Vereador eu não tem acesso 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Então como o senhor pode dizer que 

a gente tem informações que são sabidamente falsas 

 

Testemunha: Vereador eu tenho direito a defesa e eu farei de forma 

jurídica tudo que eu achar que 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Eu tô te perguntando porque o senhor 

fez um documento eu tô querendo em base no documento que o 

senhor fez entender como que o senhor sabe que as acusações que 

você disse que são acusações eu chamo de informações são 

sabidamente falsas 

 
Os Vereadores e testemunhas novamente discutiram, com manifestação 

da advogada da testemunha, tendo o Presidente mediado e orientado acerca dos 

trabalhos (01:04:23). 
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Vereador Rodrigo Livramento:  O senhor vai processar todas as 

testemunhas e todos aqueles que enviaram provas documentais para 

essa CPI? 

 

Testemunha: A estratégia que eu tenho de defesa, caso os senhores 

continuarem me acusando em meios de comunicação, é minha 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  O senhor vai processar todos aqueles 

que testemunharam contra a sua agência ou apontando 

irregularidades ou protocolando documentos nessa CPI 

 

Testemunha: Vereador seu entender que alguém feriu e acusou, 

difamou na empresa lá fora eu tenho direito a defesa 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Eu vou lhe, vou lhe perguntar mais 

uma vez o senhor vai processar civilmente todas as pessoas que 

testemunharam nessa CPI o protocolaram algum documento que diz 

respeito algum fato irregular contra a sua empresa 

 

Testemunha: As minhas decisões pessoais eu vou tomar a hora que 

eu achar melhor 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Porque se o senhor não for fazer isso, 

o que o senhor está fazendo contra mim é pura perseguição política, 

porque não faz contra aqueles que trazem as denúncias para mim 

como Vereador 

 

Testemunha: O senhor quer ser processado 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Eu estou fazendo o meu trabalho 

queira o senhor se acostume ou não queira, os parceiros políticos 

dos quais senhor faz parte fazem outra faça um trabalho deles ou 

não, de fiscalização, de maneira séria, eu estou fazendo e o meu 
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trabalho de ao receber denúncias fiscalizá-las estou fazendo a 

pergunta para o senhor 

 

Testemunha: O senhor tem direito e é o teu papel fiscalizar, o meu 

estou aqui para emprestar esclarecimentos 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Muito obrigado não chame as minhas 

perguntas então de acusações falsas ou sabidamente inverídicas 

como o senhor fez publicamente 

 

Testemunha: O que o senhor fez fora aqui da Câmara de Vereadores 

lá com o veículo de imprensa eu vou tratar isso na espera judicial 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Quais são os veículos de imprensa 

que estão apoiando e compactuando com esse tipo atitude 

 

Testemunha: Não sou obrigado a responder isso Vereador 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Então o senhor não quer mencionar 

os veículos de imprensa, porque que você não quer mencionar os 

veículos de impresa 

 

Testemunha: Não sou obrigado a responder isso, a minha estratégia, 

o Vereador vou tentar explicar uma questão, o senhor pode me ouvir, 

todo esse processo aqui 

 

Vereador Ronnie Lux: É uma colocação a representação judicial se 

acontecerá ou não acontecerá, não é do interesse da CPI, é um 

direito do senhor a gente entende toda, toda essa parte que é um 

direito de qualquer cidadão, mas não cabe aqui as colocações 

durante a CPI 

 

Testemunha: Então acho que não deveria estar na pauta né 
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Vereador Rodrigo Livramento:  Quem colocou na pauta foi o senhor 

ao protocolar essa nota de repúdio com relação a nossas falas que 

tem relação a CPI 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Elias você não decide, oh Doutora, 

Doutora, Elias, Elias você não decide o que é colocado ou não na 

pauta, o que tiver dinheiro e depois se for ventura você for iniciado 

como réu em algum processo de Ministério Público você faz os 

apontamentos de erro na investigação que é esse, esse lapso agora 

que tá acontecendo e eu vou pedir mais uma vez Doutora se não eu 

vou pedir para que o senhor pece para a doutora se retirar ela já se 

manifestou [...] 

 

Testemunha: Ela se reportou ao Presidente 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ela já se manifestou com a cabeça 

umas 10 vezes, umas 10 vezes, Vereador Rodrigo eu posso fazer 

uma pergunta aqui que agora eu tô com os documentos aqui em 

mãos, qual a tua relação de amizade com João Berti, o Chefe de 

Gabinete do Prefeito 

 

Testemunha: Eu entendo que o círculo de amizade não faz parte 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Faz parte Elias, eu tenho uma 

mensagem aqui que eu quero lhe perguntar, sim ou não 

 

Testemunha: Eu vou, eu vou responder, eu conheço o João Berti não 

é meu, não é, não faz parte do meu círculo de amigo pessoal 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Porque que o João Berti ia pedir para 

não investigar a caixinha de dinheiro no Samae que acusavam que 

era da agência 

 

Testemunha: Desconheço Vereador 
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Vereador Jeferson Cardozo: Desconhece, eu vou ler a mensagem 

pra ti tá, João Antonio Berti que mandou para o ex-presidente da 

autarquia, Gustavo Roweder, o qual cortou o seu o seu recurso lá né, 

“Gustavo só a portaria sobre esse caso não abre né conforme 

combinamos ontem” aí o Gustavo responde ao João Berti, “Bom dia 

João sobre o recebimento dinheiro preciso abrir se não vou ser 

responsabilizado pelo crime omissão, o combinado era eu de guardar 

para não abrir o processo judicial sobre ameaça” que o senhor fez 

né, aí o João responde “ba homi essa portaria é mil vezes pior 

Gustavo achei que temos falado sobre isso”, aí o Gustavo responde, 

“Desculpa mas não entendi”, o senhor quer ver a mensagem para 

confirmar a veracidade dela 

 

Testemunha: Eu tô entendendo o que o senhor tá lendo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Qual o interesse o João teria em outras 

palavras cobrir essa situação e não investigar 

 

Testemunha: O João Berti deve fazer o papel dele como Chefe de 

Gabinete interesse dele quem quer responder é ele 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo, mas chegou combinar algo com o 

senhor não  

 

Testemunha: Nunca falei com o João Berti sobre isso Vereador 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Elias, Ale Stinghen mandou a seguinte 

mensagem para o Gustavo Roweder também, aí eles vão bater kkk, 

“tenho aqui comigo 450 que sobrou do valor que a agência tinha 

deixado com a Ana para os eventos do mês de março até preciso ver 

contigo que faz com isso deixo aqui entregue para Beth ou pra Carol 

é que a agência patrocinou alguns coffees como o coletiva de 

imprensa, lançamento material de apoio do Proeva, mas não usamos 
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todo valor”, o Gustavo Roweder mandou um áudio dizendo que era 

para devolver porque ali não é lugar de ter dinheiro nenhum, aí ela 

responde “sim, sim só ficou aqui comigo essa bucha”, botou risos, 

!mas vou falar com a Sara daí se for para fazer um coffee para os 

Vereadores precisam ver como vamos fazer”, aí pergunto novamente 

tu não chegou a patrocinar nenhum café não tinha uma caixinha que 

ficava lá para patrocinamento de café 

 

Testemunha: Não Vereador, desconheço esse assunto 

 
Findada as perguntas, foi passada a palavra novamente para o Vereador 

rodrigo Livramento (01:10:48) 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Vamos lá, Elias mais uma vez eu peço 

que o senhor respeite o meu papel de Vereador de fazer as 

indagações do Senhor só cabe a responder absolutamente não 

tenho nada contra o senhor eu não quero levar isso para um lado 

político 

 

Testemunha: Já tomei cerveja no seu bar Vereador 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E o que que isso tem a ver com o 

depoimento, o senhor tá achando que você quer brincadeira S. 

Elias? 

 

Testemunha: Não, não acho que isso é brincadeira 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Pois então o que tem a ver isso 

 
 

O Presidente tomou a palavra novamente e conteve a discussão pedindo 

respeito na condução dos trabalhos, tendo determinado o prosseguimento dos 

questionamentos (01:11:47) 
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Vereador Rodrigo Livramento: Dentro do contrato. eu tô aqui dando 

uma oportunidade para você esclarecer até a questão envolvendo o 

presidente o antigo presidente do Gustavo Roweder fala que o 

pagamento do serviço solicitado será efetuado após serem 

completamente prestados em até 10 dias após o aceite pela pela 

presidência, o senhor tem ciência dessa cláusula do contrato 

 

Testemunha: Sim Vereador 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ela continua e fala o seguinte e a 

conferência da documentação de suporte da despesa pelo 

departamento responsável mediante a apresentação de nota fiscal 

da contratada emitida em nome do Samae no valor total das 

despesas, remuneração do veículo mais honorários da agência 

acompanhada dos seguintes documentos, ordem de fornecimento ou 

autorizar ordem de fornecimento ou autorização para a realização do 

serviço devidamente assinado pelo Presidente do Samae ou por 

pessoa por ele autorizada, contendo e aí vem uma série de 

requisitos, na condição de testemunha as ordens que o senhor 

cobrou o pagamento por parte do Gustavo Roweder continham de 

maneira expressa assinada pelo Presidente do Samae que é uma 

das uma das exigências do contrato tinha essa ordem assinada de 

execução de serviço ou não tinha, porque se tinha era dever do 

Gustavo repassar o valor para o senhor agora se não tinha não era 

eu quero saber tinha ou não tinha assinatura dele 

 

Testemunha: O atende eu lembro o Vereador não foi feito nenhuma 

compra de mídia na gestão do Gustavo Roweder 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas as solicitações de mídias foram 

feitas anteriormente pelo Ademir Izidoro e na gestão do Ademir 

Izidoro e foram cobradas na gestão do Gustavo 

 

Testemunha: o senhor pode ser um pouquinho mais específico 
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Vereador Rodrigo Livramento: Vamos lá, o senhos estava cobrando 

do Gustavo Roweder o pagamento de mídias contratadas solicitadas 

pelo Samae de acordo com o senhor correto? 

 

Testemunha: Certo 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Essas mídias foram solicitadas na 

gestão do Ademir ou na gestão do Gustavo 

 

Testemunha: Naturalmente quando o outro Presidente assumiu 

quando teve a troca de presidente o processo ele vai girando 

provavelmente o processo da gestão do presidente Ademir foi parar 

na gestão do Gustavo Roweder 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Então eram notas eram os serviços 

solicitados na gestão do Ademir correto 

 

Testemunha: Exatamente, isso é natural 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Perfeito, é que o senhor antes tinha 

dito que era do Gustavo e do Gustavo não fez nenhuma solicitação 

por isso o esclarecimento que eu estou fazendo pergunta ao Senhor 

essas notas estavam assinadas essas solicitações de serviço foram 

assinados pelo Gustavo, pelo antigo Presidente Ademir Izidoro 

 

Testemunha: Eu não tenho conhecimento disso, teria que consultar 

as notas fiscais Vereador 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Estou lhe fazendo essa pergunta até 

porque eu não fiz essa pergunta ao Gustavo não sei se estavam 

assinadas ou não mas se o senhor me dissesse que estavam 

assinadas e eu já poderia dizer que tranquilamente apesar de não ter 

o relatório concluído que o senhor deveria receber os valores, porque 
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estava com esse requisito preenchido agora se o senhor que disse 

que tinha a ciência dessa cláusula na época não tinha assinatura 

então um serviço não era não era um devidos e é isso que a gente tá 

tentando averiguar por isso que eu estou fazendo essas perguntas 

porque às vezes o senhor pode ter razão as vezes o senhor pode 

não ter razão e às vezes o senhor pode não ter razão até por não 

conhecer o espaço o devido requisito e a gente esclarece essa 

situação da essa é a razão da CPI 

 

Testemunha: Toda, o contrato reza toda, todo o processo de compra 

de mídia de produção ele é feito e autorizado com anuência do 

cliente então ele passa tudo por lá eles têm ciência disso se não é o 

Presidente enfim a gente que está ali de comunicação ou assessor 

que que confere assina e assim que funciona 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Perfeito só que existem requisitos do 

contrato que precisam ser seguidos senhor tem ciência disso correto 

 

Testemunha: Tenho ciência Vereador 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Perfeito com relação a intimidação 

que o senhor fez através de mensagem de texto do Gustavo 

Roweder, o senhor se arrepende de ter me enviado aquela 

mensagem 

 

Testemunha: Na verdade eu tive um encontro com o Gustavo dias 

atrás fora do âmbito político e conto não tenho nenhum tipo de 

problema com ele nunca tive a nossa discussão era meramente em 

relação ao travamento dos pagamentos 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor em seguida do envio dessa 

mensagem teve uma ligação telefônica com o senhor Gustavo 

Roweder correto 
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Testemunha: Certo 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O que que foi tratado nessa ligação 

 

Testemunha: Foi tratado sobre o bloqueio de pagamento das nossas, 

os processos que estavam que ele recebeu da gestão anterior 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor intimidou ele ou ameaçou 

ele nessa ligação 

 

Testemunha: Nós discutimos sobre o assunto, não intimidei 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não intimidou? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor ameaçou ele nessa ligação? 

 

Testemunha: Não, isso não é verdade 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Porque que o senhor disse para ele 

que saberia, sabe onde ele mora, porque que o senhor disse essa 

frase 

 

Testemunha: Isso não é verdade 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não é verdade? 

 

Testemunha: Não intimidei, a gente teve uma discussão sobre 

pagamento não ameacei ele como está nesse B.O. que foi 

apresentado 
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Vereador Rodrigo Livramento: Que conte pro relator fazer essa 

apuração. O senhor já foi ou é proprietário de alguma empresa que 

presta serviço para o setor público, só respondo a pergunta 

 

Testemunha: Eu sou 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quais empresas? 

 

Testemunha: Eu sou proprietário da Clickzoom e da Think Brands 

Comunicação 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Correto, o senhor já foi proprietário de 

alguma outra agência que não as duas mencionadas nesse momento 

 

Testemunha: Não nunca fui proprietário de outras agências dessas 

extra o que eu tenho hoje 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor tem algum sócio que não 

aparece no papel no contrato social 

 

Testemunha: Não nunca tive sócio fora do papel 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor já repassou algum valor 

para alguma pessoa vinculada a agência que não está diretamente 

ligado no contrato social 

 

Testemunha: Pode repetir Vereador 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor já repassou algum valor 

para alguma pessoa que não está diretamente vinculado ao contrato 

social da agência 
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Testemunha: Eu entendo que isso não faz parte do da discussão 

aqui Vereador, nós estamos falando do Samae Presidente, estamos 

falando do Samae 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Nós estamos falando do Samae, só 

responde se sim ou se não 

 

Testemunha: Então reformula a pergunta não entendi ela 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Já fiz a pergunta duas vezes 

 

Testemunha: Não reformula 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor já fez algum repasse de 

valores financeiros alguma pessoa estranha ao quadro do contrato 

social da sua agência com relação ao aferimento de lucro de alguma 

negociação entre o poder público e o poder privado 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor é sócio-administrador da 

empresa Bytes Tecnologia e Desenvolvimento? 

 

Testemunha: Sou sício 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Porque que o senhor não mencionou 

isso antes 

 

Testemunha: Oi 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Porque o senhor não mencionou isso 

antes 

 

Testemunha: O senhor estava falando de agência de propaganda 
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Vereador Rodrigo Livramento: Qual que é o papel da empresa de 

Bytes Tecnologia e Desenvolvimento 

 

Testemunha: Não está no objeto Presidente 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Está no objeto 

 

Testemunha: Não está 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Está no objeto, eu tenho a minha linha 

de investigação, eu tenho as minhas informações  

 

Testemunha: Estamos falando de Samae, agência, ele está 

abordando outra empresa 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não, quer que eu explique pro senhor 

Presidente, eu só devo satisfação pro senhor, senhor Elias eu não 

tenho nada pessoal contra o senhor, eu não tô aqui gastando meu 

tempo para fazer pergunta que não tem interesse 

 

Testemunha O objeto é a agência de propaganda, o contrato que o 

senhor sabe o número aqui, os meus negócios com relação, os meus 

negócios isso não não tá no objeto meu amigo 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu posso explicar para o senhor 

Presidente se ele me perguntar, pro senhor eu só espero a resposta, 

o senhor já prestou serviço para o setor privado, pro setor público, 

por meio dessa empresa Bytes Tecnologia e Desenvolvimento? 

 

Testemunha: Essa empresa não faz parte do contrato do Samae 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Faz parte da investigação da CPI 
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Testemunha: Não faz parte de Vereador 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor não conhece a investigação 

a não ser que o senhor tenha informações internas 

 

Testemunha: O objeto é Samae, essa empresa não presta serviço 

pro Samae 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu sei que não presta mas faz parte 

da investigação então responda a pergunta 

 

Testemunha: Não vou responder a pergunta 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Responda a pergunta 

 

Testemunha: Reformule a pergunta 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor já prestou serviços por meio 

da empresa Bytes Tecnologia e Desenvolvimento pro setor público 

ou pro setor privado 

 

Testemunha: Eu estou aqui para falar da agência de propaganda do 

contrato do Samae Presidente 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor usa dessa empresa para, o 

senhor usa dessa empresa para prestar serviços da Prefeitura de 

Jaraguá do Sul? 

 

Vereador Osmair Gadotti: Questão de ordem 

 

Testemunha: O senhor então abre outra CPI na Prefeitura de 

Jaraguá do Sul 

 

Vereador Osmair Gadotti: Questão de ordem 
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Vereador Rodrigo Livramento: Presta serviço? 

 

Testemunha: O senhor tem que abrir outra CPI 

 

Vereador Osmair Gadotti: Questão de ordem, por gentileza 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor quer que eu respondo pro 

senhor, senhor Presidente se não vou pedir para que o senhor 

oriente o depoente a responder as perguntas 

 

Vereador Osmair Gadotti: Nós estamos com as oitivas relacionadas a 

cada contrato do Samae nessa fase a empresa Think Brands 

Publicidade, o contrato Think Brands desculpem né, desculpe 

Vereador, né e peço também mais uma vez Elias mantenha-se na 

resposta positiva sim ou não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Presidente, tá chegando a ser 

vergonhoso, ele chega a comentar aqui que bebeu cerveja no bar do 

Vereador e não é capaz de responder uma pergunta que é objeto de 

investigação que vai ser repassado também posteriormente ao 

Ministério Público, é a sua forma de agora responder as perguntas 

como testemunha, não como acusado, se o Vereador tá falando você 

tem que responder, você não tem que dizer eu respondo ou não 

respondo você tá como testemunha, mas se fosse você réu, aí você 

dizia eu não quero responder, quero manter o meu direito 

constitucional de ficar em silêncio eu tô lhe explicando que de 

repente a sua a sua, a sua defesa não deve ter explicado isso pro 

senhor que a qualidade desse mundo isso responde, na qualidade de 

réu você pode ficar calado 

 

Testemunha: Os senhores estão fugindo do objeto, a CPI é do 

Samae 
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Vereador Rodrigo Livramento: Eu não devo satisfação pro senhor 

mas eu vou explicar porque eu tô com uma paciência muito grande 

hoje o senhor Elias e eu tô querendo que o senhor entenda a minha 

função de parlamentar de fiscalizar e dar cabo a uma resolução das 

denúncias que nós recebemos eu vou explicar para o senhor, mais 

uma vez, o senhor acha que eu tô aqui com o de agindo de má-fé 

fazendo propaganda de difamatória que eu tô fazendo aqui eu tô 

inventando a minha cabeça como o senhor já disse na nota oficial da 

sua empresa nessa Câmara protocolada, nós recebemos informação 

de que o Samae interesse de contratar e desenvolver faculdades que 

envolvam aplicativos e eu quero entender se houve algum contato 

entre o Samae seja ele com a presidência do Onésimo, do Gustavo 

ou do Ademir de contatar a sua empresa para algum tipo de 

orçamento teve esse contato? 

 

Testemunha: Que foge do contrato de agência publicidade não teve 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não, é dentro das investigações 

dentro dos depoimentos que nós ouvimos aqui das testemunhas teve 

algum contato 

 

Testemunha: Não Vereador 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não teve, os valores praticados pela 

sua empresa pela Prefeitura de Jaraguá do Sul são alinhados com os 

valores de mercado° 

 

Testemunha O objeto é Samae Vereador 

 
Vereador Rodrigo Livramento: Tem objeto do Samae 

 

Testemunha: O senhor falou Prefeitura de Jaraguá do Sul 
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Vereador Rodrigo Livramento: Isso Prefeitura de Jaraguá do Sul, 

porque eu tenho informações que o senhor não tem, eu não posso 

lhe falar porque são sigilosas 

 

Testemunha: Mas o objeto é o Samae 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Isso, o objeto é do Samae, o objeto é 

do Samae S. Elias, o objeto é do Samae 

 

Vereador Osmair Gadotti: Reformula a pergunta que o depoente não 

entendeu 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Os valores praticados pela sua 

empresa Byte Tecnologia e Desenvolvimento para Prefeitura de 

Jaraguá do Sul são valores praticados na média do mercado 

 

Testemunha: Como eu falei antes tem uma tabela que rege o valor 

da agência ela é vigente conforme a tabela mais atualizada do 

Sindicato das agências 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ok é só essa resposta que eu preciso, 

o senhor já fez alguma solicitação em algum momento dessa sua 

relação com setor público, seja agora afastado da administração 

pública ou antes quando o senhor ainda estava na administração 

pública, para se fazer um contrato emergencial de publicidade? 

 

Testemunha: Pode ser um pouco mais específico 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor alguma vez já solicitou que o 

poder público fizesse algum contrato de publicidade de maneira 

emergencial 

 

Testemunha: Desconheço Vereador 
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Vereador Rodrigo Livramento: o senhor não conhece 

 

Testemunha: Desconheço 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor não acha que o Senhor se 

lembraria se tivesse feito esse essa solicitação 

 

Testemunha: Não não fiz 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor acha que é possível 

juridicamente falando um contrato de publicidade de maneira 

emergencial 

 

Testemunha: Explique emergencial 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Fora dos ditames normais das 

licitações o senhor acha que é possível 

 

Testemunha: Eu não tô entendendo a perguntar 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É uma pergunta simples 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu te ajuda a entender Elias, contrato 

emergencial é quando acontece por exemplo agora matar um monte 

de criança na escola tiveram contra a vigilante contratava vigilante e 

emergencial, a urgência já fez contrato, a pergunta do Vereador é 

objetiva, já fez algum contrato emergencial tipo assim do nada e 

precisa fazer porque é caso de vida ou morte um contrato de 

publicidade 

 

Testemunha: Não não lembro de ter feito isso, não não fiz isso, 

porque na verdade quem, quem solicita contrato ou ou uma 

renovação é o cliente no caso o ente público 
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Vereador Rodrigo Livramento: Isso por isso que eu perguntei se no 

tempo que o senhor fazia parte da administração pública, o senhor já 

fez alguma solicitação para contratação de serviço de forma 

emergencial o senhor já fez ou não fez 

 

Testemunha: Não geralmente a esse time de, de precisar ou realizar 

uma campanha de Publicidade de forma digamos urgente como o 

senhor colocou isso vem do cliente não cabe a agência determinar 

esse essa urgência 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Por isso que eu mais uma vez terceira 

vez Elias eu tô te falando que a minha pergunta abarcou não apenas 

o momento de você como prestador de serviço como você 

representando o ente público você foi diretor de comunicação da 

Prefeitura, correto, isso 

 

Testemunha: Já fui Vereador 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Nesse tempo o senhor fez algumas 

solicitação de contratação de licitação fora dos tramites normais ou 

seja em caráter emergencial 

 

Testemunha: Não Vereador 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não fez, o senhor tem conhecimento 

se é possível fazer ou se não é possível fazer 

 

Testemunha: Não isso quem define as ferramentas de contrato 

geralmente pelo conhecimento que eu tenho é o setor de compras, 

jurídico 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Perfeito mas o senhor era aquele que 

ordenava aquele que solicitava talvez se viesse a conhecimento do 

senhor alguma vez alguém já lhe orientou seja jurídico da Prefeitura 
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ou jurídico externo da Prefeitura se pode ou não fazer solicitação de 

contratação de agência fora dos ditames normais 

 

Testemunha: Essa comunicação entre, entre o jurídico e o, e o e os 

setores da Prefeitura é feito via ofício 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ah o senhor não conversa 

pessoalmente, com o advogado do município, com advogados 

externos a respeito disso 

 

Testemunha: Quem determina isso são os órgãos internos 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu tô perguntando se o senhor já teve 

alguma conversa então por meio de ofício ou pessoal com algum 

advogado externo ou dentro da Prefeitura alguém do jurídico 

solicitando a contratação em caráter emergencial de serviço de 

publicidade e propaganda pro Município de Jaraguá do Sul 

 

Testemunha: Não, não fiz 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tem certeza? 

 

Testemunha: Não, não fiz 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você é filiado algum partido político 

 

Testemunha: Não não nunca fui filiado 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você tem apreço por algum partido 

político 

 

Testemunha: Apreço por partido político 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Isso 



1116 
 

 

 

Testemunha: Na verdade eu sou profissional de marketing né eu 

não, não tenho uma preferência do ponto de vista político 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Sabe por que que o senhor na 

mensagem ao Gustavo Roweder falou nosso time político quando se 

direcionou Gustavo Roweder 

 

Testemunha: Onde é que o senhor quer chegar 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor fala que não tem apreço, 

não tem preferência e antes vocês se considerava do time político 

 

Testemunha: O senhor falou de partido 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Isso, qual que é o time político que o 

senhor faz parte? 

 

Testemunha: Eu não sou filiado Vereador 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Era outra pergunta o senhor entendeu 

bem as minhas perguntas que o senhor é bem esperto, o senhor é 

bem esperto, eu só quero que o senhor responda 

 

Testemunha: Eu já fiz campanha para coligações de n partidos 

Vereador 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Como profissional, o senhor tem 

algum, algum político da região 

 

Testemunha: Apreço eu gosto muito do Henrique Meirelles 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Da região? 
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Testemunha: Não da região eu tenho as minhas preferências 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Isso quais são as suas preferências 

políticas 

 

Testemunha: Acho que isso não faz parte 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu acho que o senhor não gostaria 

que fizesse parte 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Vereador Rodrigo já está bastante claro 

na mensagem que é o Antídio e o Dieter, que ele fala ali que é o time 

político 

 

Testemunha: Vereador, já votei no Antídio e já votei no Dieter 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É o time que você se refere ali e tal 

 

Testemunha: Pode ser voto, em quem eu votei 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu gostaria que o senhor fosse bem 

aberto, bem sincero como eu sendo com o senhor em todas as 

perguntas que eu tô fazendo 

 

Testemunha: Como cidadão já votei no Dieter e no Antídio 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor não quer complementar sua 

resposta eu tô sendo sincero aqui com você tô exercendo minha 

função igual você disse que ia exercer a sua função de depoente 

 

Testemunha: Fugiu do objeto Presidente 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não fugiu nem um pouco do objeto 
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Vereador Osmair Gadotti: Rodrigo Livramento vamos nos ater a 

Think Brands Publicidade, a política a gente pode discutir no 

momento oportuno 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É que as coisas acabam se 

misturando Presidente infelizmente eu não gostaria 

 

Testemunha: É o senhor tá misturando 

 

Vereador Osmair Gadotti: Elias só responde o que for perguntado 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor não etá aqui pra dizer como 

eu faço o meu trabalho ou não, o assunto é o Samae, e o senhor 

emitiu uma nota à Câmara de Vereadores questionando o meu 

trabalho, o senhor emitiu uma intimidação através de WhatsApp para 

o então Gustavo Roweder mencionando que fazia parte do time 

político de Antídio Lunelli e Dieter não sou eu que tô misturando as 

coisas são os senhores que fazem parte da administração pública 

por meio das suas agências de publicidade 

 

Testemunha: Isso é o que o senhor pensa, eu não concordo com o 

senhor 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tá bom então fica eu pensando do 

meu jeito e o senhor pensando no seu, inclusive gostaria de entender 

que você fala eu vou dar uma oportunidade de fazer a publicidade da 

sua agência já que de acordo com que o senhor falou na nota a 

gente estava fazendo uma campanha de difamação, o senhor fala 

em determinado trecho na nota de repúdio protocolar aqui na 

Câmara que o serviço da sua empresa foi feito com maestria e 

transparência porque que o senhor disse isso? 

 

Testemunha: A gente publica os atos do Portal da Transparência e a 

minha equipe considera extremamente competente 
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Vereador Rodrigo Livramento: É por conta dessa maestria e 

transparência que vocês assumiram o contrato de todos os entes 

municipais públicos Prefeitura, Câmara e Samae 

 

Testemunha: O senhor não pode questionar a minha estratégia 

comercial 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu posso questionar o que eu quiser 

dentro dos autos da CPI 

 

Testemunha: Não pode, não pode, eu tenho os meus direito também 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Poço, eu estou fazendo a minha 

função Elias só responda 

 

Testemunha: Eu eu moro aqui na região de Jaraguá do Sul eu 

participo de todos os editais que acontecem aqui na região e vou 

continuar participando 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E qual que é o diferencial da sua 

empresa que as outras empresas não conseguem acompanhar 

 

Testemunha: Competência cada um, cada, cada empresa tem os 

seus profissionais e as suas competências, eu tenho a minha é 

diferente das demais 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E o seu vínculo e amizades políticas 

influenciam no ganho das licitações? 

 

Testemunha:  Pode repetir 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O seu vínculo e as amizades políticas 

o senhor tem influenciam no ganho das licitações 
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Testemunha: Política não interfere é técnica, a licitação é técnica e 

preço, licitações públicas são técnica e preço 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Vereador Rodrigo posso fazer uma 

pergunta, uma agência de sucesso tão competente prestigiando e 

ganhando licitações diversos entre públicos o que te levou a 

trabalhar na gestão Dieter 

 

Testemunha: Vereador eu gostaria naquele momento eu decidi ter 

uma experiência dentro do setor público para poder ter mais 

conhecimento do conhecer a máquina de dentro e serão meu 

interesse 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Era o interesse para conhecer mais, tu 

não conhecia até ali como funcionava 

 

Testemunha: Eu nunca havia trabalhado no setor público, então, isso 

aqui é uma questão pessoal 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Você nunca tinha participado de 

licitação, nenhuma 

 

Testemunha: Eu nunca havia trabalhado internamente no setor 

público 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito. Mas a pergunta é: tu nunca 

tinha participado de nenhuma licitação até então, ali 

 

Testemunha: Até aquele momento de licitações muito pequenas, 

então, é interesse meu era adquirir conhecimento do setor público 
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Vereador Jeferson Cardozo: E esse vínculo com o ex-prefeito Dieter 

que, posteriormente, apoiou o Antídio, tu conseguiu bastante 

experiência, conseguiu ganhar a licitação da Prefeitura, do Samae 

 

Testemunha: O senhor está sendo tendencioso, o senhor está me 

acusando 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, o senhor só tem que responder, tô 

perguntando 

 

O Presidente Osmair Gadotti tomou a palavra e ressaltou que não serão 

admitidas perguntas induzidas ou dirigidas, seguindo o depoimento (01:32:28): 

 
Vereador Jeferson Cardozo: Essa experiência que tu ganhou, levou, 

conseguiu o contrato depois da Prefeitura, do Samae, colaborou para 

isso? 

 

Testemunha: A minha experiência e a técnica da minha empresa ela 

foi sendo adquirida com o passar dos anos e isso com certeza. 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas depois, a sua experiência na 

Prefeitura, é isso? 

 

Testemunha: Não Vereador. Eu sou publicitária há 30 anos, eu não 

comecei ontem 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas o senhor que disse que foi para lá 

para ganhar experiência, não fui eu 

 

Testemunha: Experiência no setor público, o senhor tem que 

entender 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito 
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Testemunha: Toda toda a experiência minha, inclusive de técnicas 

de comunicação e marketing que eu adquiri na minha carreira 

profissional, elas são potencializadas e são tratadas, e eu trago isso 

com a minha equipe quando a empresa até hoje 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tá o objetivo, então, de ter entrado na 

Prefeitura naquele momento já conhecia tudo sobre publicidade, 

entendeu como funcionava, era só para saber como funcionava a 

licitação, mesmo então 

 

Testemunha: Não, vereador, era principalmente para eu, licitação, 

havia participado antes, era para ter a experiência, a visão de gestão 

pública dentro do, do setor público 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu já teve funcionários que estavam 

trabalhando na Prefeitura como comissionados e prestando serviço 

para você também, não? 

 

Testemunha: Tá fugindo demais do objeto de Samae, Presidente, 

vocês estão falando da Prefeitura de Jaraguá do Sul, o senhor tem 

que abrir outra CPI Vereador 

 

Vereador Osmair Gadotti: Elias, você pode responder sim ou não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Elias, você usa a sua agência de 

publicidade para ganhar uma campanha para Vereador, daí você faz 

do jeito que você quiser, meu trabalho tu não precisa ensinar, não 

precisei entrar na Prefeitura, pra ganhar experiência 

 

Testemunha: A CPI é do Samae 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Sim ou não, isso, responde só sim ou 

não, obedece a orientação da sua advogada 
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Vereador Osmair Gadotti: Não vamos dirigir, não vamos dirigir e nem 

fazer pergunta indutiva. Eu gostaria que a gente, se ativesse 

novamente, voltando ao assunto, pode responder 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então, vamos de novo CPI do Samae, 

aqueles, aquelas três pessoas que participaram é daqui do processo 

de licitação do, da Câmara de Vereadores de Jaraguá do Sul, 

participa também da Prefeitura e no Samae, essas três pessoas já 

tiveram vínculo com a tua empresa e prestaram o serviço também 

em algum departamento público aqui em Jaraguá 

 

Testemunha: Não, qual que é o final da pergunta? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Essas três pessoas ou outras que fazem 

parte das comissões de licitação que o senhor bem conhece porque 

vivem elogiando o senhor, já trabalhar na tua empresa ou prestaram 

o serviço para prefeitura simultaneamente, era servidor na prefeitura 

e nas horas vagas tava lá fazendo algum extra lá com você? 

 

Testemunha: Oh Vereador quem convoca essas pessoas que faz o 

julgamento é o ente público 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu entendo isso perfeitamente, a 

pergunta foi outra, certo 

 

Testemunha: E qual é? Pode repetir 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não o senhor, ou se fazendo de bobo, 

tá querendo tirar na minha paciência oh Elias, eu já fiz a pergunta 

para ti, vamos lá de novo, essas pessoas que participam da 

comissão de licitação, em algum momento, ela estavam como 

servidor de algum ente público de Jaraguá do Sul e fazia serviços 

extra para você 

 



1124 
 

 

Testemunha: Acredito que não, não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas alguma dela já trabalharam para 

você 

 

Testemunha: É possível, eu não tô lembrado, ou vereador, aqui é os 

senhores estão levantando muitos assuntos, eu não tenho 

conhecimento de todas as pessoas que participaram de todas, eu 

tenho empresa 23 anos, as pessoas deixa eu falar 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Aquelas pessoas que foram 

impugnadas na licitação já trabalharam alguma delas com você?  

 

Testemunha: Qual licitação Vereador 

 

Vereador Jeferson Cardozo: A licitação aqui da Câmara de 

Vereadores 

 

Testemunha: Eu não sei quem são, o vereador 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas tu não teve uma defesa que 

defendeu você no processo 

 

Testemunha: Eu não sei quem são 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não sabem quem são? 

 

Testemunha: Eu participo de diversas licitações 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E o que que levou eles a elogiar tanto 

você com fotos e tal melhor lugar para trabalhar do mundo, em rede 

social depois 

 

Testemunha: Vereador, eu sou uma gestor de empresa Vereador 
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Vereador Jeferson Cardozo: Por isso mesmo que eu estou lhe 

perguntando, o senhor é o gestor da empresa 

 

Testemunha: Então eu não não não tenho só 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não engasga Elias, só fala 

 

Testemunha: O assunto licitação da empresa tem uma equipe que 

cuida disso aí desconheço do que o senhor tá falando 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu não tem contato com nenhum deles 

só diz sim ou não 

 

Testemunha: Eu não participo de todas as ações dentro da empresa 

 

Vereador Jeferson Cardozo: As pessoas tô falando das pessoas o 

senhor teve já contato com elas de amizade e de lazer ou coisa 

nesse sentido só de sim ou não? 

 

Testemunha: Que pessoa Vereador 

 

Vereador Jeferson Cardozo:  As pessoas fizeram parte da licitação 

que foi impugnada aqui na Câmara de Vereadores 

 

Testemunha: Fugiu do objeto 

 

[...] 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu vou reformular, as pessoas que 

fazem parte das comissões de licitação do Samae, o senhor tem 

algum contato com elas assim, de amizade de churrasco 
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Testemunha: Geralmente, vou responder agora o senhor, geralmente 

tem pessoas eu já vi licitações que pessoas que prestam serviços 

nos veículos de comunicação aqui de Jaraguá do Sul são pessoas 

conhecidas do público 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E o que que leva elas elogiaram a tua 

empresa, as pessoas que fazem parte de processo licitatório da sua 

empresa o que leva elas ficarem elogiando a sua empresa em rede 

social 

 

Testemunha: Vereador eu não posso responder pelos outros 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ah não pode não porque alguém elogia 

porque tem algum contato ou muita afinidade né melhor empresa 

para se trabalhar o que será que quiser dizer fala com isso 

 

Testemunha: Não sei da onde o senhor tirou isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu tirei aqui do processo que foi 

impugnado a sua licitação 

 

Testemunha: O senhor tem seguidores que elogiam o seu trabalho 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tem bastante 

 

Testemunha: Então Vereador, é o mesmo critério 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas melhor Vereador pra se trabalhar 

com ele, acho que não né quem faz isso é o meu assessor, daí ele 

fala melhor Vereador pra se trabalhar 

 

Testemunha: Não posso responder por outras pessoas 
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Vereador Jeferson Cardozo: Mas você vai responder pela sua 

empresa trabalharam ou não com você é isso 

 

Testemunha: Eu não sei de que o senhor tá falando 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Dos nomes 

 

Vereador Ronnie Lux: Mas cite o nome 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu tenho que buscar os anais ali, ele foi 

impugnado ele sabe do que a gente tá tratando 

 

Vereador Ronnie Lux: É que todas essas pessoas ali são técnicas 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É genérico, ele pode dizer sim ou não, 

não conheço, nunca tive afinidade, ninguém trabalhou comigo e tá lá 

 

Vereador Osmair Gadotti: Vamos fazer, vamos fazer o seguinte, 

vamos fazer o seguinte as pessoas que estão dentro da comissão 

para aprovação, vamos fazer assim as pessoas que estão dentro e 

foram escolhidas pela comissão para poder aprovar ou não o 

contrato, o objetivo do contrato, elas têm alguma ligação com você, 

vamos tirar fora essa pergunta de que elogio a empresa, porque é 

por sorteio e por por enquadramento técnico creio eu 

 

Vereador Ronnie Lux: A questão é que todas essas pessoas 

precisam ser técnicas na área de publicidade a chance de ter contato 

com a empresa de publicidade é muito grande então pode ser 

nominal 

 

Vereador Jeferson Cardozo: A pergunta Vereador foi objetiva que 

tenham trabalhado com eles né que tenha exercido [...] 

 

Vereador Ronnie Lux: Pode nominar, precisa citar o nome 
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Testemunha: Vereador não tem como responder se eu não sei quem 

é a pessoa 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu vou conseguir os nomes já vou 

esclarecer para o senhor 

 
 

Passada a palavra novamente ao Vereador Rodrigo Livramento 
(01:39:39): 
 
 

Vereador Rodrigo Livramento: Como eram feitas as solicitação de 

serviços por parte do Samae para a agência 

 

Testemunha: Através de reuniões presenciais, às vezes por telefone 

por ligação, mas geralmente não presencial quando é uma 

campanha de publicidade 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ou reunião presencial ou por telefone 

é isso 

 

Testemunha: Das duas formas Vereador 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você menciono anteriormente que faz 

a divulgação da Transparência no Portal da Transparência, tem 

algum Portal da Transparência da sua empresa? 

 

Testemunha: Não, o ente público, a Prefeitura, os órgãos são 

obrigados a ter Portal de Transparência 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quais são os municípios que o Senhor 

tem de dentro das suas empresas 

 

Testemunha: Foge do objeto do Samae 
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Vereador Rodrigo Livramento: Não foge nem um pouco e não 

compete ao senhor dizer o que pode ou não 

 

Testemunha: Os meus clientes, não sou obrigado a falar dos meus 

clientes aqui 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tem a ver com a investigação do 

Samae, quais são os municípios atendidos pelas suas empresas 

 

Testemunha: O que que tem a ver o município vizinho [...] 

 
 

Os Vereador novamente entraram na discussão acerca das perguntas e a 

relação com o contrato investigado, tendo o Vereador Rodrigo Livramento 

continuado:  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quais são os municípios que o senhor 

atende dentro da sua empresa 

 

Testemunha: Não vou responder 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Qual que é o seu medo em responder 

essa pergunta 

 

 

Testemunha: Não faz parte do escopo 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas qual que é o qual que é o 

problema de responder essa pergunta 

 

Testemunha: Não faz, não é interessante aqui para 
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Vereador Rodrigo Livramento: O senhor não determina o que é 

interessante ou não para eu perguntar para o senhor 

 

Testemunha: Vereador eu não vou responder, são outros municípios, 

o que está em questão aqui Presidente é a CPI do Samae, da 

autarquia do Samae 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E qual que é o problema de me 

responder essas perguntas 

 

Testemunha: Eu tenho direito de responder o que eu tenho direito a 

responder 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu sei que o senhor tem direito eu tô 

fazendo uma outra pergunta qual que é o problema de responder 

essa pergunta 

 

Os Vereador e testemunha novamente entraram em discussão 

acerca do escopo da investigação, o compromisso legal da 

testemunha e o dever de responder os questionamentos, tendo 

Vereador Jeferson Cardozo requerido (01:42:53) 

 

Vereador Jeferson Cardozo: [...] Eu quero que fique constando nos 

autos essa negativa dele de responder tá 

 

Vereador Osmair Gadotti: Eu vou repetir de novo, oitivas 

relacionadas a cada contrato do Samae nesta fase com a empresa 

Think Brands Publicidade e Propaganda, isso faz parte do roteiro de 

hoje eu creio que às vezes a gente desvia e eu quero que vocês 

entendam, Elias e advogado Aline, que os vereadores que estão aqui 

representam 200 mil pessoas estão na qualidade de investigadores, 

vocês, você Elias não está na qualidade de réu, simplesmente você 

vem, é colaborar com a investigação você pode responder sim ou 

não, as considerações nós vamos fazer nos relatórios, bem tranquilo 
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só eu peço também aos Vereadores no afã de a gente aprofundar as 

investigações, mas que a gente se aivesse ao contrato e que fossem 

feitas perguntas pertinentes para a gente não desviar muito do 

assunto por favor 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu vou repetir minha pergunta senhor 

Presidente porque ela tem todo toda a ligação com as minhas 

perguntas eu sinto muito que 

eu tenho que toda hora tem que ficar dando explicação para o 

depoente porque isso prejudica a linha de investigação que eu tenho, 

prejudica inclusive as informações que eu tenho, e eu vou fazer mais 

uma vez a pergunta, quais são os municípios atendidos pelas suas 

empresas, falando de contratos públicos 

 

Testemunha: Não faz parte do objeto 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Faz parte do objeto do contrato, não 

cabe a você responder, e  eu vou explicar para o Presidente mais 

uma vez que eu tô tendo uma paciência de Jó aqui com o senhor 

Elias, tô tendo que me explicar para o senhor tô tendo que me 

justificar que eu tô fazendo a minha função aqui como Vereador, já 

pensou tu questionar um Juiz, um Promotor das perguntas que ele 

faz, não é esse o papel eu sei que o senhor não tá acostumado com 

o Vereador fiscalizar ou fazer pergunta ou cumprir com seu papel, eu 

sei que muitos dos que você faz campanha são aqueles políticos que 

são amigos de todo mundo, que vê uma irregularidade e deixa 

passar, mas eu não sou esse tipo de político não, a minha pergunta 

tem a ver com o fato da linha de investigação inteirar-se de 

informações de que o senhor presta serviço para muitas Prefeituras e 

que tem coincidência dessas prefeituras serem administradas por 

partidos políticos, se houver essa coincidência 

 

Testemunha: Os clientes que eu atendo o Vereador fora do assunto 

aqui do Samae eu não vou comentar 
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Vereador Rodrigo Livramento: Vamos lá eu tô tentando entender o 

seu lado, quando uma pessoa é inocente quando uma pessoa tá 

constrangida com uma situação quando uma pessoa é como o 

senhor disse acusado de fatos de fatos sabidamente inverídicos ela 

explica, ela fala, e o senhor ao invés de explicar e dirimir minhas 

dúvidas nos deixa com mais dúvidas do porquê que o senhor não 

responde as perguntas 

 

Testemunha: Estou aqui para responder o contrato 310/2017 sobre 

questões da agência de propaganda 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor tá aqui na qualidade de 

testemunha para responder às perguntas dos Vereadores que estão 

investigando e dentro da linha investigativa, dentro da linha 

investigativa, surgiu denúncias que o senhor recebe favorecimentos 

por conta de partidos políticos que são amigos do senhor, que o 

senhor presta serviços em campanha política, por isso que eu tô 

fazendo essa pergunta, quais são as empresas que o senhor atende 

nas suas empresas privadas, tem toda a pertinência com objetos se 

eu fosse o senhor eu ia querer muito responder essa pergunta 

 

Testemunha: Isso é uma acusação do senhor, o senhor tá me 

acusando 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É uma pergunta 

 

Testemunha: Acabou de fazer uma acusação 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu estou tendo que explicar a minha 

linha de investigação pro senhor porque o senhor está achando que 

eu tô tirando coisa da minha cabeça tudo que eu tô recebendo tô 

perguntando é porque pessoas vieram com informações para mim se 

o senhor não tem nada a ver com isso esclareça 
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Testemunha: O senhor está fazendo uma acusação, acabou de 

acusar 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor esclareça, esclareça essa 

informação diga que não tem nada a então 

 

Testemunha: Foge do objeto 

 

Vereador Osmair Gadotti: Rodrigo vamos fazer o seguinte, ele não 

responde, nós vamos fazer o seguinte, você traz essa pessoa, nós 

vamos fazer na oitiva na próxima que nós estivermos nós vamos 

fazer isso 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Eu preciso questionar ele 

 

Vereador Osmair Gadotti: Tranquilo, tranquilo, vamos ver com essa 

pessoa a gente pode ter tirar essa dúvida né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Elias, qual que é o problema de 

responder essa pergunta se o senhor me disser que não tem 

nenhuma relação é bom para o senhor não é ruim se o senhor que 

quer dizer que eu tô fazendo uma campanha de difamação para o 

senhor porque que o senhor não responde a minha pergunta e diz 

que não tem nenhuma relação, não é mais fácil 

 

Testemunha: Vereador vamos falar do Samae 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Estamos falando do Samae, do 

contrato do Samae, porque que o senhor, eu quero saber porque que 

o senhor foi escolhido pelo Samae durante tanto tempo, tantos anos, 

assim como a Prefeitura, a Câmara de Vereadores em detrimento de 

outras agências, porque, eu quero entender porque o motivo, teve 

algum favorecimento, se não teve nos explique 
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Testemunha: O contrato, o contrato de, de publicidade ele pode ser 

renovado por até 5 anos, a licitação ela é extremamente complexa de 

fazer e tocar ela e o cliente entendeu o que eu posso que eu estava 

apto a continuar apressar o serviço é por isso que a gente forneceu 

no caso do Samae por 5 anos o contrato de publicidade 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor quer responder outra 

pergunta também para dirimir essas dúvidas as empresas que o 

senhor as o setor público, quais são as Prefeituras, Câmaras, 

autarquias que o senhor atende com as suas empresas de outras 

cidade 

 

Testemunha: O objeto é o Samae 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Isso, o objeto é o Samae, eu quero 

entender, eu quero descobrir se tem relação partido político se tem 

alguma coincidência para entender se tem algum favorecimento na 

licitação é por isso que eu tô fazendo essa pergunta 

 

Testemunha: Não tem favorecimento, o senhor tá acusando que tem 

favorecimento 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu tô investigando e eu quero a sua 

resposta para investigar essa situação  

 

Testemunha: O senhor tem que se informar de outra forma que a 

gente tá falando do contrato do Samae 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Exatamente o contrato do Samae eu 

quero saber se teve algum favorecimento se tem alguma relação de 

partido político 

 

Testemunha: Não, não teve favorecimento 
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Vereador Rodrigo Livramento: Se você descobre as investigações 

por causa das campanhas políticas que você faz, se você faz a 

campanha política em benefício de algum contrato assinado com o 

poder público, é isso que eu quero saber 

 

Testemunha: Não teve beneficiamento não teve 

 

Vereador Rodrigo Livramento: ok qual foi a primeira instituição que o 

senhor participou? 

 

Testemunha: Foge do objeto 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não foge do objeto 

 

Vereador Osmair Gadotti: Pode responder 

 

Testemunha: Vereador tenho 23 anos de agência não lembro 

sinceramente não lembro 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Qual foi a primeira licitação que o 

senhor ganhou aqui em Jaraguá 

 

Testemunha: Se eu não me engano Câmara de Vereadores aqui 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Qual ano 

 

Testemunha: Oi 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Qual o ano 

 

Testemunha: Não lembro vereador, não tenho esses dados aqui, não 

é objeto 
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Vereador Rodrigo Livramento: O senhor se recorda de ter participado 

de alguma outra licitação antes dessa que o senhor ganhou já 

 

Testemunha: Já participei de outras em outros municípios 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Anteriormente esse que ganhou 

 

Testemunha: Anteriormente 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Já participou de outras e não ganhou? 

 

Testemunha: Já perdi licitação e já ganhei 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Qual é a taxa de acerto, qual que é a 

taxa de vitória de uma licitação da sua empresa 

 

Testemunha: Não sei Vereador 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você geralmente costuma ganhar 

mais que os concorrentes 

 

Testemunha: Esse é um dado interessante 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É interessante, por que eu estou 

perguntando, porque se é normal, o senhor disse que presta um 

serviço com maestria, realmente pode ser que o senhor preste 

serviço com maestria, veja bem estou sendo bem sincero com o 

senhor, pode ser que o senhor preste um serviço com maestria e 

ganhe todas as licitações por competência, mas existe uma outra 

linha de investigação que aponta que o senhor ganha investigações 

por conta de favorecimento político, é isso que eu tô tentando 

descobrir, e as suas respostas 

 

Testemunha: Isso é uma acusação 
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Vereador Rodrigo Livramento: Não não acusação é um fundamento 

de investigação é isso que a gente está investigando aqui, todos os 

Vereadores estão investigando, a CPI tá investigando, se o senhor 

achar que é isso, então se o processa a CPI e a Câmara de 

Vereadores porque essa linha de investigação eu tô explicando pro 

senhor, se é o caso do senhor ser inocente, de o senhor não tem 

favorecimento de investigação as suas respostas mais completas 

possíveis só ajudam isso quando se vão se retraídas eu não vou 

responder eu não sei outra pessoa responsável não ajuda a aprovar 

a sua inocência se é esse o seu objetivo realmente, certo o senhor 

quer responder mais alguma coisa por exemplo das perguntas que 

eu fiz e o senhor preferiu não responder 

 

Testemunha: Não não vou responder o que o que não trata do da 

CPI do Samae, eu me senti como réu, na condição de réu, daí eu 

vou, daí eu não respondo 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor consegue perceber que 

quanto menos o senhor dá informação para nós mais dúvidas nós 

temos 

 

Testemunha: Tá claro para mim isso Vereador 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor não quer ajustar essa nossa 

posição e dirimir as dúvidas para provar sua inocência é isso que 

você quer fazer 

 

Testemunha: Não o vereador tem algumas coisas que o senhor 

levantou que são acusações 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Porque que o senhor não dá 

informação para provar sua inocência 
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Testemunha: O senhor está buscando uma narrativa para me acusar 

 

[...] 

 

Vereador Osmair Gadotti: Questão de ordem Rodrigo, Rodrigo 

questão de ordem, o relatório recebe todas essas informações e 

quanto a dirimir dúvidas em relação a inocência ou não isso 

Ministério Público deve fazer a verificação 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Quando ele virar réu, se virar réu 

 

Vereador Osmair Gadotti: Se virar réu 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tá na condição de testemunha aqui, 

isso aí é questão de Justiça, eu posso fazer pergunta a vereador 

Rodrigo enquanto o senhor descansa um pouquinho, eu tô com os 

nomes agora aqui e novamente eu vou lhe fazer a  pergunta que 

realmente é difícil senhor conseguir lembrar é muitos nomes né 

muitas pessoas de repente passaram pela sua agência, assim fica 

difícil lembrar todas elas eu vou dar os nomes aqui daí o senhor me 

disse ela esteve em direto contato direto com a sua agência ou não 

né em questão de trabalho ou prestação de serviço: o Ênio Evandro, 

a Letícia França de Andrade, a Marli Wulff, a Alessandra Stinghen, 

Jailson Angeli e a Ana Luiza Krueger, algum desses já trabalhou 

prestou serviço para você, Elias? 

 

Testemunha: Não nenhum desses prestou o serviço nenhum desses 

trabalhou na minha empresa 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nenhuma das duas empresas que tu 

tem 

 

Testemunha: nenhum 
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Vereador Jeferson Cardozo: Nenhuma delas tá e por que que um 

deles na licitação aqui da Câmara falou que era a melhor empresa 

para se trabalhar 

 

Testemunha: Talvez ele tenha, um elogio né, não quer dizer que ele 

trabalhou lá é um elogio 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, melhor empresa trabalhar, ah de 

repente me contaram que é melhor empresa ah entendi e a 

Alessandra Stinghen, olha que coincidência é a mesma que avalia a 

licitação das empresas né do senhor e é a mesma que mandou a 

mensagem ali no WhatsApp dizendo que tinha os 450 que o senhor 

tinha deixado lá 

 

Testemunha: Repete a primeira 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Alessandra Stinghen é a mesma que na 

mensagem de texto fala com ex-presidente da autarquia o Gustavo 

Roweder que havia a agência deixado ali uns 450 né que tinha 

sobrado não é verdade o valor era mais né para fazer os cafezinho 

ali que era pago pela agência é a mesma pessoa que avalia a 

contratação de licitação não é estranho 

 

Testemunha: Eu não, eu desconheço o cargo e a função dela 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nunca falou com ela Alessandra 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não tem nenhum contato 

 

Testemunha: Não 
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Vereador Jeferson Cardozo: Se posteriormente ela vir aqui trazer 

mensagem texto não é verdade, é mentira 

 

Testemunha: Não conheço essa pessoa 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não conhece 

 

Testemunha: Eu não tenho relação com essa pessoa 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então das seis pessoas que eu citei 

aqui para deixar bem registrado o senhor não as conhece e não 

trabalharam na sua empresa é isso 

 

Testemunha: Agora o senhor tá senhor pode repetir a 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Dessas seis pessoas aqui não tiveram o 

vínculo com a sua empresa 

 

Testemunha: Não tiveram 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O senhor não as conhece 

 

Testemunha: Não, o senhor eu não falou isso, o senhor pode repetir 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O senhor só diz se conhece ou não 

 

Testemunha: Ele tá misturando os assuntos  

 

Vereador Jeferson Cardozo: O senhor conhece essas pessoas ou 

não 

 

Testemunha: O senhor perguntou se trabalhava na minha empresa 
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Vereador Jeferson Cardozo: O senhor conhece essas pessoas ou 

não 

 

Testemunha: Vamos, pode repetir: O Jailson Angeli, eu conheço, 

óbvio, diretor de uma rádio importante 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Jailson Angeli tu conhece 

 

Testemunha: Conheço 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Diretor de uma rádio, qual rádio 

 

Testemunha: Diretor de uma rádio, de três rádios aqui em Jaraguá 

do Sul 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu pode me dizer quais são que eu 

desconheço 

 

Vereador Osmair Gadotti: O Jeferson lhe pergunta Elias se essas 

pessoas trabalharam com o senhor 

 

Testemunha: Isso eu já respondi 

 

Vereador Osmair Gadotti: E se o senhor as conhece 

 

Testemunha: Isso ele perguntou depois 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Isso, era só responder 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo:  O Jailson tu conhece né 

 

Testemunha: Isso 
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Vereador Jeferson Cardozo: E essas pessoas elas presta serviço 

como PJ para sua empresa não como pessoa jurídica 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nenhuma delas também prestam, o 

Jailson tu falou, três rádios aqui da cidade aqui que ele é diretor é 

isso, ele falou Doutora, ele que falou Doutora, ele não quer mais falar 

daí, ele falou agora não quer mais, eu só penso o Vereador Rodrigo 

depois quando as pessoas forem assistir esse depoimento né, vamos 

ver ali, ou vai dizer assim ó é, ficou claramente respondida a duvidas 

do Vereadores ou depoente tá totalmente né tentando se esquivar 

das perguntas né 

 

Testemunha: Eu já respondi Vereador o que o senhor quer saber 

mais 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, vai ficar bonito vai é, o Alessandra 

tu conhece também, desculpa, tem alguma afinidade com ela 

 

Testemunha: Não conheço 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, a Ana Luiza tu conhece tem 

afinidade 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Também não, e o Ênio e o Evandro 

 

Testemunha: Não sei quem é 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não sabe que é, Letícia França 
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Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nunca viu também e a Marli Wulf 

 

Testemunha: Não também 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Também desconhece, o único que tu 

conhece é o Jailson que é diretor três rádios, isso, essas três rádios 

já receberam o recurso do Samae em agência de publicidade do 

Senhor 

 

Testemunha: Todas as rádios aqui de Jaraguá do Sul já receberam 

recursos do Samae 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Todas, inclusive a que o Jailson é 

diretor das três rádios é isso 

 

Testemunha: Três rádios no contrato passado, não né, 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nesse agora já recebeu 

 

Testemunha: Durante a gestão do Prefeito Antídio, não, não 

receberam 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Entendi 

 

Testemunha: Entendeu 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então agora estão recebendo agora na 

gestão do Prefeito Jair Franzner, inclusive é que o seu colega 

conhecido ali, Jailson é diretor né 

 

Testemunha: Certo, eu conheço todos os donos dos veículos de 

comunicação de Jaraguá do Sul 
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Vereador Jeferson Cardozo: Me causa estranheza é senhor 

Presidente e até para constar na relatoria uma pessoa ligada 

diretamente no recebimento de recursos públicos seja a mesma que 

faz parte da comissão de licitação, eu acho que isso aí realmente é 

sem pé e sem cabeça Presidente, pediria por relatório inclusive 

constatar que o S. Elias fez o apontamento que o Jailson é diretor de 

três rádios e que faz parte da comissão de licitação porque eu acho 

que até grave, até a grave o beneficiário de recurso avalia a 

emergência que vai ganhar ou não 

 

Vereador Osmair Gadotti: É pertinente, é pertinente a autarquia é 

fazer o sorteio desses né evidentemente que uma pessoa técnica, 

mas faz parte do relatório 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu posso fazer uma pergunta técnica que eu 

realmente não sei, é essa escolha que determina que tenha se não 

me engano 9 pessoas que precisam ser escolhidas, a lei que 

determina que ela seja um técnicas em publicidade, formação em 

publicidade, isso é uma lei federal, municipal 

 

Testemunha: Vereador tem uma lei número 12.232 que regulamenta 

todo o processo  

 

Vereador Ronnie Lux: Então na verdade eu não posso botar, não 

existe como colocar nessa comissão alguém que não tenha condição 

técnica da área de publicidade para fazer o sorteio lá participar do 

sorteio 

 

Testemunha: Para você ser apontado para o ente que está licitando 

para cumprir essa regra da lei você tem que cumprir o currículo 

necessário para poder participar dessas comissões 

 



1145 
 

 

Vereador Ronnie Lux: É referente aquela discussão quando o 

Gustavo Roweder entrou na, na autarquia que teve com o senhor 

existe alguma pendência de pagamento referente do que ficou 

daquele serviços 

 

Testemunha: Não depois da discussão foi depois de, da mudança do 

Presidente, isso era um trâmite normal, giro normal foi, foi feito a 

quitação dos valores pendentes 

 

Vereador Ronnie Lux: Então foi feito uma análise para ver se existe 

alguma irregularidade 

 

Testemunha: Isso, não foi não não teve não constava nenhuma 

irregularidade 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu tenho aqui eu eu fiz essas perguntas já 

para servidores que trabalham na Samae, eu não sei se o senhor vai 

saber a parte do protocolo interno, mas eu vou fazer alguns 

questionamentos para o senhor que que talvez sejam por causa da 

questão da legislação talvez o senhor possa me explicar, foi citado 

em determinado momento que existia irregularidades ou tentativas 

de cobranças de notas que não poderia ser cobrado, quando se 

existe uma campanha da Samae e ela procura o senhor para 

desenvolver esse serviço, o senhor vai contratar uma empresa 

terceira que vai uma rádio, quando essa rádio emite a nota ela pode 

emitir essa nota pro Samae ou necessariamente precisa ser para o 

senhor para o senhor poder para poder ser realizado o pagamento, 

eu vou fazer um exemplo eu vou citar aqui de uma das notas que foi 

utilizado como alegação de irregularidade onde a emissão da rádio 

foi direto para Samae e foi negado pagamento, um momento só por 

favor 

 
O Vereador Ronnie Lux nos seus questionamentos, apresentou 

documento para conferência (02:01:59): 
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Testemunha: Qual que é a dúvida Vereador 

 

Vereador Ronnie Lux: A minha dúvida é no caso do contrato da 

Samae quando foi realizada a prestação de serviço por essa 

empresa ela poderia realizar a emissão da nota fiscal aí direto dos 

serviços para Samae 

 

Testemunha: Não pode 

 

Vereador Ronnie Lux: Oi 

 

Testemunha: O contrato ele tem que passar todo, todo trâmite 

contábil do contrato tem que passar pela agência publicidade 

 

Vereador Ronnie Lux: Então no caso aí pode ser um erro de 

formalidade da empresa lá que não emitiu para o senhor e emitir 

para o Samae 

 

Testemunha: Aí cabe à autarquia não dar o aceite 

 

Vereador Ronnie Lux: Aí o que que vai acontecer essa nota aí 

provavelmente também tá cancelada porque daí a empresa lá vai ter 

que cancelar para reemitir essa nota para o senhor 

 

Testemunha: Na verdade é um erro de assim, eu vou colocar bem 

muito claro, existe bastante uma frequência de erros né, cabe a 

empresa de publicidade e o pessoal de contabilidade da autarquia a 

evitar, a orientar essas pessoas, né a determinado profissional da 

Rádio X saiu do do cargo dele e a pessoa nova não não tem o 

conhecimento enfim, isso acontece é normal acontecer, então cabe a 

agência averiguar a certificado que as informações estão todas 

corretas e depois lá o filtro né dentro do Samae o aceite é feito por 
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alguns departamentos mais de um departamento então às vezes é 

parado o processo e devolve esse processo no caso isso aí 

 

Vereador Ronnie Lux: Uma outra, um outro questionamento que foi 

feito durante as oitivas diz respeito à questão de pagamento a maior, 

como se fosse assim uma nota de serviço foi eu vou chutar valores 

redondos e depois eu vou apresentar, na verdade eu vou apresentar 

aqui já para facilitar a minha linha de raciocínio 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Vereador tem várias notas a maior 

uma nota que ele responder não quer dizer que todas as notas vão 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu sei Vereador, mas cabe a gente vai 

apresentar quais que deseja algum questionamento 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Daí vai ter que apresentar todas as 

notas fiscais pra ele 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu tenho todas aqui, do que foi juntado, eu 

vou deixar, só para frisar é que eu tô utilizando todas as notas e 

documentações que foram apresentadas como justificativas para 

irregularidades, papel também dessa CPI identificar se essas 

irregularidades existem ou não existem, ou são mera confusão, a 

pessoa pode ter analisado alguma coisa e não compreendida é isso 

que eu tô buscando entender tanto com os servidores da Samae 

agora com o S. Elias, é ali tem uma nota fiscal que a fornecedora 

final emitiu para, para a agência do senhor o valor de três cento e 

pouco se eu não me engano e depois a agência do senhor emitir 

uma nota para Samae de três oitocentos ou alguma coisa assim que 

tá justificado ali essa aí provavelmente, eu gostaria de saber assim 

ah é comissão é o valor ali que inclui isso que eu gostaria de verificar 

 

Testemunha: Existe o valor líquido e o valor bruto 
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Vereador Ronnie Lux: Ele tá discriminado na nota 

 

Testemunha: O valor líquido é o valor que é repassado ao, ao 

fornecedor ou veículo de comunicação 

 

Vereador Ronnie Lux: Aqui vamos vamos ver aqui na mesma nota 

que o senhor possui em mãos, serviço referente a obras de 

implantação da rede coletora de esgoto valor x não é a mesma nota 

mas é a sequência valor XXX e daí depois fala, valor referente 

desconto padrão agência esse no caso é o valor daí no caso que fica 

comissionado 

 

Testemunha: Isso é aquela comissão que reza o contrato 

 

Vereador Ronnie Lux: Perfeito, no caso o senhor, foi levantado um 

questionamento da questão de notas canceladas, eu tenho duas 

notas aqui que também foram apresentadas, uma aqui e essa aqui 

com aceite, eu não entendo de parte contábil, eu gostaria de saber 

não sei talvez alguém pode me falar eu não sei se você passa por 

esse período, se eu entrar no site da Prefeitura e verificar se a nota 

tá cancelado ou não ela vai aparecer com esse [com essa tarja] 

aparece? [pergunta pro depoente] o senhor sabe se aparece essa 

tarja como cancelada? 

 

Testemunha: O sistema de demissão de notas da Prefeitura ele 

discrimina o que é cancelado e que não é cancelado 

 

Vereador Ronnie Lux: Ah tá então em determinado momento essa 

aqui nota que tinha vigência, estava toda correta, foi talvez 

encontrado, eu tô tentando entender o que faz gerar o cancelamento 

de uma nota, foi feita essa nota aqui, foi identificado o eventualmente 

algum erro de procedimento, erro sei lá o que, é realizado o 

cancelamento, certo, então alguma nota cancelada já foi paga para 

agência? 
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Testemunha: Desconheço eu creio que não Vereador, o Samae é 

extremamente rígido nessas questões, a autarquia ela faz esse papel 

de filtrar e evitar problemas tá 

 

Vereador Ronnie Lux: Já houve algum pagamento de alguma nota 

em duplicidade  

 

Testemunha: Não tenho o conhecimento eu acho que, acredito que 

não 

 

Vereador Ronnie Lux: Essa lei é eu gostaria tipo de entender talvez 

para ver essa lei de publicidade que gere que é o objeto desse 

contrato é uma lei federal correto 

 

Testemunha: Certo 

 

Vereador Ronnie Lux: É todas a porcentagem, a forma de 

comissionamento, a forma de procedimento é regido por essa lei 

federal 

 

Testemunha: Sim ela ela reza toda forma de você realizar ela tem 

toda a instrução para realização da licitação e também anexo o 

contrato a forma relação que tem entre o cliente e agência de 

publicidade 

 

Vereador Ronnie Lux: E essa, essa lei é o processo de licitação é 

similar a outros processos de licitação, por exemplo, para trocar uma 

mármore dessa mesa ou ela é própria para comunicação 

 

Testemunha: Ela é específica ela é específica para a publicidade de 

propaganda não ela não serve para outros, outros tipos de produto 

 



1150 
 

 

Vereador Ronnie Lux: No caso, só para reforçar para não não gerar 

dúvida porque eu sei que pode existir divergência em coisa o 

processo sempre então vai da parte para cobrança, depois que foi 

realizado todo o serviço, para realizar nota fiscal, prestador de 

serviço, agência de publicidade, nota fiscal, agência de publicidade, 

Samae, mas a Samae recebe as duas notas tanto aqui gerou o 

serviço e que é emitida para agência de vocês e depois repassado 

para lá 

 

Testemunha: Sim tu tem que juntar todo o processo, autorização de 

mídia ou de produção probatórios todos os probatórios, a nota fiscal 

do veículo, a nota fiscal da agência, todas as cópias encaminha esse 

processo para o Samae 

 

Testemunha: Então para alguma pessoa que eventualmente não 

tiver prestando atenção se ela pegar e olhar assim tá tudo junto no 

mesmo processo nota fiscal para garrafinha de água a um real vai 

estar no processo por causa que foi fornecedor para a agência de 

vocês e depois no mesmo processo nota de vocês para Samae 

garrafinha de água a 1,20 porque vai estar com aquela porcentagem 

que diz respeito que a lei permite correto 

 

Testemunha: Correto 

 

Vereador Ronnie Lux: Então pode acontecer de ter um erro de 

interpretação na documentação da pessoa que talvez não prestar 

tanto atenção  

 

Testemunha: Assim pode pode acontecer por exemplo se você errar 

um número do CNPJ do tomador do cliente a nota volta ela é 

cancelada e voltada uma vírgula se tiver um centavo a mais ou 

menos ela essa nota volta é cancelada, inclusive a descrição tem 

uma, uma regra o contrato pede deixa muito claro a forma que tem 

que ser descrito o serviço então quantidade, valor unitário, toda essa 
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toda essa esses detalhes eles precisam estar no processo e isso vai 

para, para autarquia é um feito um filtro na agência, a gente pega 

bastante erro dos veículos, dos financeiros, enfim isso é normal 

quando a gente fala erro o cara errou lá um número ó não vai passar 

lá no autarquia não passa na agência e às vezes passa esse essa 

esse filtro o Samae é a última a última esfera, o último filho às vezes 

volta de lá com alguma observação, alguma, algo que ou até mesmo 

uma mudança de regra de faturamento às vezes eles mudam 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu eu gostaria de saber também referente ao 

contrato 317 tentar entender esse eu vou chamar de sindicato que foi 

feito 

 

Testemunha: É sindicato, Sinapro 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu até anotei aqui, Sinapro, isso, ele ele rege 

todas as regras da parte de publicidade como assim, a porcentagem, 

essa questão não tem como existe o máximo, mínimo isso 

 

Testemunha: Existe limites, existe uma entidade nacional do 

sindicatos e na verdade o governo federal em algum momento 

reconheceu esse órgão como órgão regulador e aceitou esse 

formato, como formato padrão para licitação pública 

 

Vereador Ronnie Lux: E esses descontos que tem, por exemplo 

assim, de um determinado rádio para a agência ela é determinado 

por causa do volume de negociações que existem com essas 

agências ou essa lei ou esse sindicato já determina que precisa 

existia um desconto da tabela normal 

 

Testemunha: O desconto determinado ele determinado durante a 

licitação da licitante que vence ela tem ela porque tem técnica e 

preço, eles colocam um valor x para dar desconto né então o valor 

máximo até 30%, por exemplo, uma vez que foi isso foi determinado 
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pela licitação ele passa para o contrato e aí não tem como você 

alterar esse desconto 

 

Vereador Ronnie Lux: O senhor em algum momento tomou o 

conhecimento que existia uma denúncia formal, por escrito ou 

através da, do procedimento adotado da Samae contra o contrato do 

senhor, alguém falou por exemplo olha foi feito uma suspeita de 

irregularidade foi registrada lá na Samae no canal oficial de denúncia 

ou através de e-mail ou coisa assim 

 

Testemunha: Nunca chegou isso para mim não não tenho 

conhecimento 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Senhor Elias a sua empresa já foi 

notificada formalmente pelo Diretor-Presidente, gestor do contrato ou 

fiscal do contrato de alguma irregularidade ou suspeito de 

irregularidade com relação ao contrato e provimento de serviço da 

sua empresa para o Samae 

 

Testemunha: Formalmente não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Informalmente já foi? 

 

Testemunha: Informalmente foi já foi apontado e a gente prestou 

esse esclarecimento 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quais foram as ocasiões? 

 

Testemunha: Pode repetir 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quais foram as ocasiões que houve 

essa notificação informal que o senhor mencionou 
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Testemunha: Foi na ocasião do presidente Gustavo ele informou 

informalmente ao funcionário de Samae que existia uma suspeita de 

irregularidade 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mais alguma ocasião além dessa 

 

Testemunha: Não além dessa não que eu lembro não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: S. Elias aí vai como um pensamento 

meu senhor teve a oportunidade de esclarecer as dúvidas na nota de 

repúdio que o senhor protocolou aqui na Câmera de Vereadores, o 

senhor teve a oportunidade de esclarecer as dúvidas nessa, nessa 

audiência de hoje e o senhor não esclarecer dúvidas o senhor nos 

deixa com mais dúvidas ainda de qualquer forma como eu levo 

bastante a sério a palavra das pessoas e vou considerar a nota de 

repúdio uma palavra sua de que nós não ou procuramos e 

explicando para o senhor acho isso um procedimento natural, uma 

vez que há uma investigação em andamento e nós não devemos 

procurar a pessoa investigado ou a empresa investigada antes do 

procedimento eu estou colocando a minha pessoa em disposição de 

conversar com a sua pessoa se o senhor quiser pode gravar 

conversa seja nesse momento ou seja um momento futuro para tirar 

qualquer dúvida e agora estou falando isso da condição de servidor 

público que sou, da mesma forma que sou servidor das 200 mil 

habitantes em Jaraguá do Sul que me colocaram aqui para fazer 

perguntas e represento essas pessoas para fazer perguntas e para 

investigar também devo satisfação para o senhor como habitante de 

Jaraguá do Sul se o senhor tiver qualquer questionamento a me 

fazer assim como qualquer pessoa de Jaraguá do Sul tem a 

liberdade de fazer meu gabinete está de portas abertas para o 

senhor 

 
Não havendo mais questionamentos, o depoimento foi encerrado. 
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4.2.2.10 Leonardo Tasso 

 

No dia 29/05/2023, às 14:30, foi ouvido Leonardo Tasso, servidor do 

Samae, convocado por meio do Ofício n. 30/2023-CPI, devidamente 

compromissada. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este iniciou os seus 

questionamentos: 

 

Vereador Jonathan Reinke: Em relação ao contrato de Publicidade 

como eram as etapas até o pagamento do da ordem de serviço? 

 

Testemunha: Assim, a parte de confecção do serviço eu não vou 

poder te ajudar a informar, mas assim após a emissão da nota fiscal 

era passado pelo gestor, a nota provavelmente, do gestor, esse 

procedimento já mudou algumas vezes porque antes seria a nota né 

a pessoa certificava né, tem carimbo certificando que o serviço foi 

feito e depois ia para o setor de compras, do setor de compras ele 

botava numa planilha, botando qual que era o empenho, a 

documentação anexa e mandava para contabilidade para liquidação 

e pagamento, depois quando Gustavo entrou ali eu acho em 2012, 

2022 desculpa, mudou, começou a ser via sistema né então que não 

tinha mais essa planilha no Excel né, era uma planilha feita no 

sistema e essa era feita diretamente pelo, pelo gestor, enviada 

diretamente para a contabilidade daí e ali falava qual que era o 

empenho, a nota, junto com a documentação, na contabilidade a 

gente conferia os documentos né que a parte ali que a nota fiscal, 

tudo, liquidava e é era feito o pagamento posteriormente 

 

Vereador Jonathan Reinke: Essa mudança vinha para facilitar 

 

Testemunha; É veio para facilitar e botar num sistema, porque na 

planilha querendo ou não preenche manual pode acontecer erros né, 
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na planilha de até de fórmula, e coisa, até vou voltar um pouquinho 

ficou algum período que daí a planilha não era mais por contas, era o 

Hector que fazia e mandava para contabilidade, saiu de lá ficou 

alguns meses assim, acho que foi assim foi pouco deve ter sido 

contato, esse contrato deve ter sido de uns 4, 5 anos, e foram umas 

duas ou três vezes assim, aí já quando veio daí saiu o Ademir, entrou 

o Gustavo, aí mudou esse procedimento feito  pelo sistema agora né  

 

Vereador Jonathan Reinke: E quando a nota foi para o pagamento 

era de conhecimento do setor é que junto na nota existe pagamento 

vinculado já com agência de comunicação, com percentual da 

agência em fazer o serviço prestado, que tinha um percentual a mais, 

vocês tinham conhecimento disso? 

 

Testemunha: Na nota fiscal, pra te explicar bem, na nota fiscal já 

vinha uma outra nota né da agência com uma, vou dar um exemplo, 

de um jornal, então vinha nota do jornal para agência e via a nota da 

agência pro Samae, dentro da nota da agência tinha o valor da nota 

do e mais a comissão deles que devem não sabe né como é que tá 

em contrato né já tem o valor ali na própria nota fiscal já discriminado 

então vai da agência o percentual 

 

Vereador Jonathan Reinke: O percentual você não sabe? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jonathan Reinke: E em algum momento não tinha essa 

nota em anexo, da empresa que prestou o serviço? 

 

Testemunha: Só se fosse feito diretamente pelo, às vezes é uma 

campanha que vem diretamente pela agência, não teria nota fiscal, 

mas se não, teria que ter se fosse feito por terceiro, teria que ter essa 

nota fiscal, até ela vem discriminada ali né no campo da nota fiscal 

da agência vem a nota fiscal da campanha 
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Vereador Jonathan Reinke: Mas fora a campanhas, vocês nunca 

chegaram a ver uma situação dessa? 

 

Testemunha: Não vou me lembrar assim de ter passado [...] assim, 

sem essa nota 

 

Vereador Jonathan Reinke: Existia uma conferência pelo setor 

responsável antes de mandar as notas para o pagamento? 

 

Testemunha: Sim sim conferia as notas fiscais, porque o que que 

acontece essa nota, como vem a nota né, dessa nota que vem do 

terceiros ali né, às vezes vinha com erro, já aconteceu de vir 

diretamente para o Samae essa nota, então a gente pedia para voltar 

né, acontecia alguma outras coisas, eu vou ser bem sincero eu 

quando entrei no Samae, eu sou contador, então eu fico na parte 

mais da contabilidade, então não tô na parte da liquidação sabe, mas 

a gente conferia sempre, já liquidei né, nessa parte do processo já 

liquidei, sempre confere esses documentos [...], até o que faz tudo, 

tem coisa que vem, ah tem CD, não tem como conferir se foi feita a 

campanha ou não, quando a pessoa certifica a nota, gestão da 

contabilidade, quando a pessoa certifica a nota ela tá falando que ela 

foi feito, aquele serviço foi feito, a gente não tem lá na contabilidade 

como saber se realmente a verdade, ah abriu um buraco lá, a gente 

não tem como saber se realmente abriram um buraco, botaram brita, 

botaram areia de praia, não tem como tá ou ali, por isso tem esse 

possibilidade do certifico na nota, quando a pessoa certifica aquilo lá 

é que o serviço estava ok para pagamento 

 

Vereador Jonathan Reinke: Eu entendo e me preocupo justamente 

se joga a crença de um para o outro, eu entendo a responsabilidade 

de conferir, agora vai que ele não conferiu ele é um problema, 

alguma vez a nota ou ordem de serviço demandou uma atenção, que 
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chamou atenção contra alguma irregularidade algo mais assim 

espantoso da sua parte? 

 

Testemunha: Assim, eu nunca fui de ficar de ver se todo, toda 

realmente, todo ah quando já teve várias de publicidade em cinema, 

eu nunca fui no cinema para ver se realmente tinha lá, não tem como 

realmente saber [...] vinha no jornal 

 

Vereador Jonathan Reinke: Mas alguma irregularidade de números, 

que eu tinha na planilha? 

 

Testemunha: Não que me chamou atenção, sinceramente  

 

Vereador Jonathan Reinke: Não, é que a gente falou antes do Hector 

que em algum período ficou com ele né, em março do ano passado 

tiveram 22 apontamentos de notas canceladas ou já pagas, e quando 

apontaram erro administrativo, sabe me dizer que foi feito? 

 

Testemunha: Provavelmente como que passou no Hector foi uma 

etapa antes de chegar até nós essas notas, então às vezes pode ser 

que ela nem chegou para a gente entendeu 

 

Vereador Jonathan Reinke: Mas ele que chegou a comunicar vocês, 

ó teve tal situação, esse caso passou por mim, por algumas 

Testemunha: Até de nota cancela, de muitas notas cancelas e de 

nota duplicada, eu acho muito difícil de acontecer, porque, vou falar 

da parte técnica né, quando a nota vai pro sistema se tá duplicada 

ele já te avisa, tal nota já foi lançada, me dá uma mensagem, então 

assim e como é a nota, quando é cancelado ou não a gente tem um 

livro eletrônico porque lá na Prefeitura, de nota fiscal, então a parte 

técnica de contador falando agora, quando eu vou fechar, toda a nota 

da, como é que é o nome da Thinks Brand, tem retenção tá, vocês 

podem ver as liquidações aí todas vai ter retenção provavelmente, 

retenção de ISS, quando tem essa retenção perfeito, quando eu vou 
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fechar o imposto se a nota vem duas vezes eu não vou ter como 

fechar, porque lá nós sistema da prefeitura só vai estar uma vez a 

nota, não tem como eu lançar duas vezes essa nota, gera automático 

porque a nota é aqui de Jaraguá do Sul, quando ele Jaraguá, já vai 

automaticamente para esse sistema, eu nem lançou lá, já vai 

automaticamente com esse livro eletrônico, então eu acho muito 

difícil acontecer isso de, e quando tá cancelada lá no livro eletrônico 

vão fechar o imposto no outro mês vai me falar que tá cancelada, e 

se cancelou de três meses para trás vai, ele vai me avisa a 

declaração e já não vai bater mais, vai ficar lá como aberta a 

declaração, vai ficar pendente com a Prefeitura, informando, por isso 

acho muito difícil de acontecer, agora se a nota vem de fora aí a 

gente lança manualmente, porque daí não tem convenio, daí já não 

vai automático, quando é nota de fora de Jaraguá, a gente que lança 

manualmente no sistema da Prefeitura, porque eles não se 

conversam ne 

 

Vereador Jonathan Reinke: Perfeito, nesses apontamentos que eu 

tenho ali de março, que é esses 22, apontamentos de alguns erros 

ali, isso não chegou ao seu conhecimento? 

 

Testemunha: Que eu me não chegou, pode ser que não escutei 

alguma coisa, até tem que ver que tipo de erro que foi que, até 

porque provavelmente foi o período que trocou de gestão, né, foi ali 

no mês de março que teve essa troca de gestão, então eu não sei se 

foi serviço que não foi, o que que aconteceu ali, se foi serviço feito, 

se teve problema, não sei o que que realmente 

 

Vereador Jonathan Reinke: E quando acontecia algum erro, esquece 

isso que eu falei de março de 2022, aconteceu algum erro ali era 

feito, era para quem era comunicado que existia um erro num 

processo? 
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Testemunha: Geralmente eu devolvia a nota, né, ou eu, ou a 

Leonice, ou a Valmira, quem tava vendo ali, devolvia para a Ana 

Carolina pra [...], a nota fiscal falava aqui que era um empenho tal, 

mas não é, botou outro empenho, falou que era o contrato tal, 

maioria das vezes era assim, contrato, preenchimento, ou colocou 

que era nota fiscal 505, referência, e era outra, então realmente era 

isso que a gente via que era, sem maldade, que é uma nota assim, 

até na parte técnica se tu vai preencher, não é uma nota que, em 

brita, brita 10 metros, porque se vocês pegarem as notas, são notas 

são notas mais, mas que vai informação de outra nota, da 

informação ali, então vai no texto um pouco maior, especificando o 

serviço na nota um pouco mais, eu não sei se vocês chegaram a 

interrogar o pessoal da agência que preenchia essas notas, pra ver o 

que que acontecia, que tinha tanto erro, que realmente tinha bastante 

erro, de  

 

Vereador Jonathan Reinke: Esse erro era por parte da agência? 

 

Testemunha: Da agência, erro de preenchimento, erro de coisa, 

agora nunca me chegou assim que eu percebi que estavam 

cobrando alguma coisa que não foi feita, entendesse 

 

Vereador Jonathan Reinke: E em nenhum momento eu chegou o 

gestor do contrato, alguém responsável falou assim, não, essa 

empresa tem muitos erros, vamos chamar eles para conversar, 

vamos fazer alguma coisa 

 

Testemunha: Eu acho que quando mudou a diretoria, chamaram até 

para conversar lá, agora eu não participava essas reuniões com 

fornecedores para, né, a gente comunicava eles lá, eles passava, 

acho que algumas vezes a gente conversou diretamente para eles 

para ajustar, quando era coisa muito pequena assim, ah, botou que 

era o contrato tal, mas como mudou o ano é outro contrato, é o 

aditivo, mudou o aditivo, coisa assim 
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Encerrada as perguntas pelo Vereador Jonathan Reinke, vou passa a 

palavra ao Vereador Jeferson Cardozo para os seus questionamentos (00:15:50):  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu já foi gestor de algum contrato? 

 

Testemunha: Eu sou gestor de alguns, de banco, de tarifas bancárias 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Fala para mim, quais são as empresas, 

a qual tu é gestor de contrato, ali da Samae? 

 

Testemunha: É Caixa Econômica, é Bradesco, é Santander, Itaú, tem 

mais aqueles um que é  Sicredi, Secredi, Sicoob e o Banrisul 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Só operação bancárias então 

 

Testemunha: É são aquelas, eu confiro as tarifas 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, eu só queria saber as 

empresas, né, a empresa de publicidade tu nunca foi gestor de 

contrato 

 

Testemunha: Não, nem gestor, nem fiscal 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Oh Leonardo, era só pra saber quais 

são empresas, o serviço propriamente ainda não vou perguntar, da 

empresa de publicidade tu foi gestor do contrato? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Da empresa de pavimentação tu chegou 

a ser também? 
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Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Só de bancos mesmo, de instituição 

financeira? 

 

Testemunha: Só do nosso credenciamento bancário como a gente 

chama 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Na pergunta do Vereador Jonathan ele 

havia feito uma pergunta e você disse que o sistema mudou, né, o 

sistema, quando o Gustavo assumiu, o sistema de notas ali e tal, 

havia mudado, tu sabe me explicar o porquê que mudou?  

 

Testemunha: Mudou porque antes era feito no Excel, né, e daí foi 

visto que tinha, daí não sei a parte de TI, ali tá, não vou te poder te 

falar porque foi mais a parte de TI identificou que no sistema a gente 

poderia, já foi feito algumas melhorias, tá, usando o sistema de vez, 

a planilha, essa planilha é usada desde que, desde que eu tô lá, 

entrei lá em 2014 já vinha de antes, pelo que eu sei é desde a época 

do, olha, bem antiga, até foi na época do seu Bonifácio, que eu nem 

cheguei nem a conhecer que tinha essa planilha que fazia o controle 

 

Vereador Jeferson Cardozo: A fundamentação para mudar do 

sistema Excel, do sistema, né, da planilha Excel, para um sistema, 

eles falaram, oh nós estamos mudando por isso e isso e aquilo, 

chegaram a comentar, não? 

 

Testemunha: É, porque até porque o sistema te passa uma confiança 

maior, pronto de pegar erros e erros manuais, a gente pegava muito 

erro de preenchimento nessa planilha até porque a gente bota um 

sinal alguma coisa então tu tá diminuindo às vezes aumenta então 

arredondamento também acontece como é Excel 
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Vereador Jeferson Cardozo: A planilha qual que usava, então ela era 

mais passível de erro do que propriamente o sistema, certo? 

 

Testemunha: Com certeza, não que o sistema não é, porque ele é 

alimentado por pessoas também então também pode acontecer erros 

também né mas é mais difícil  

 

Vereador Jeferson Cardozo: É mais fácil tu acredita a planilha Excel 

de ser manipulada do que o sistema? 

 

Testemunha: Olha toda mudança o pessoal reclama um pouco né, 

eu acredito que a pessoa está como coisa bem antiga no começo o 

pessoal até ficou um pouco assim né, eu acho o sistema mais fácil 

tá, que eu já conheço bastante tempo com esse sistema né desde 

que eu tô lá desde que foi implantado em 2019 eu tô mexendo com 

ele 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu sabes me dizer assim se já foi falado 

por ex-Presidente da autarquia Ademir Izidoro, o Presidente vamos 

sair da planilha Excel para ir para um sistema que é melhor 

lançamento, inibe erro, chegaram alguma vez a falar isso para ele 

não 

 

Testemunha: Provavelmente já o setor ali de compras, TI, mas em 

2019 ele é um sistema bem arcaico, é a mesma empresa 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Calma, vamos pontuar, é qual que é o 

sistema arcaico? O que o Gustavo Roweder implantou ou que 

estava? 

 

Testemunha: O sistema não um sistema que eu falo ali interno, mas 

o sistema que é utilizado né antigamente é um sistema que uma 

base diferente e a empresa não queria fazer melhorias, porque eles 

iam estavam lançando um outro produto que era Cloud, hoje em dia 
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tudo na nuvem né, então é difícil pedir uma alteração sabe o sistema 

não então hoje em um sistema mais, o sistema que a gente utiliza ali 

né 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu dizias, a sua resposta é para ficar 

mais claro assim e teria uma resistência do presidente para mudar? 

 

Testemunha: Eu acredito que não, não sei nunca foi 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu nunca sugeriu isso para ele? 

 

Testemunha: Nunca sugeri 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo tu é contador, tu responde por 

uma equipe ou tem mais contadores além de você lá? 

 

Testemunha: Contador atualmente só tem eu 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Só você então tu é o responsável 

 

Testemunha: Atualmente eu estou coordenador contábil-financeiro 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo é o responsável então pela 

contabilidade do Samae, certo 

 

Testemunha: Sou, pela contabilidade-financeiro  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Você comentou ali 

 

Testemunha: Só salientando que isso aí vinha de um setor vinha de 

outro setor, não era da nossa parte da planilha não era do nosso 

setor compreende, essa parte é antes de chegar ali 
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Vereador Jeferson Cardozo: Compreendi essa parte, o Vereador 

Jonathan fez um apontamento de erros de notas né que foi pego pelo 

Hector em uma, uma determinada um determinado pedido né do 

Giovani Mello e da Ana Carolina e ele não curto o lapso temporal 

que, tu disse que era difícil de acontecer, mas num lapso temporal de 

5 a 9 de março, ele encontrou cerca de 20 documentos ali com 

instrução de ordenamento de despesa errados, lançamentos errados, 

antes de propriamente eu entrar nos erros, eu queria saber a parte 

da contabilidade, ela vem em que momento, nesse quesito, vem já 

desde o início no lançamento da nota ou ela só pega no finalmente 

quando tramita por todos os setores, daí vai ordenamento de 

despesa? 

 

Testemunha: Precisa saber o que que realmente, não tô entendendo 

o que, talvez mais prático 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Por exemplo, assim, ó, foi lançado, tá? 

Eu vou te explicar de novo, tiveram 20 erros de notas, né, de 

fornecedores mandando pro Samae para fazer o pagamento, 

propriamente a empresa de publicidade, certo, nessa conferência da 

contabilidade, ela entra já de início, na conferência, ou tramita por 

todos os setores, até chegar você 

 

Testemunha: Não, primeiramente o gestor, essa nota não vai chegar, 

eu não vou receber nota lá na contabilidade, primeiro que eu não 

recebo nota, quem vai receber é o gestor, fiscal, até porque eu não 

tenho como saber se o serviço foi solicitado ou não, o que que é, 

imagina, ah mandei uma nota de um carro para tu pagar, paga aí, 

não vou nem receber, manda para quem solicitou, então quem 

solicitou vai chegar a nota, antigamente, e depois botava numa 

planilha, né, preenchia a nota, a pessoa ela é conferir, ah, tá, ok, 

certificava, passava para o setor de compras ou para o Hector que, 

depois, foi e depois veio via sistema, já vai direto para contabilidade, 
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cortou esse, então a pessoa que vai conferir ali e vai mandar e dali 

vai para contabilidade 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então a contabilidade é o último setor, é 

isso 

 

Testemunha: É o último setor, vai passar bastante setores antes ali 

de a gente, mesmo assim pega bastante erro na contabilidade, tá, 

não é a conta, pega muito erro ali, falta documento, falta alguma 

coisa, volta ou tinha que ter uma, uma retenção de um imposto, não 

tem, acontece 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Quais seriam os erros mais comuns de 

ter em que chegava lá para ti, assim, propriamente da empresa de 

publicidade eu queria saber? 

 

Testemunha: Da empresa de publicidade assim, quem liquidava mais 

era a Leonice, tá, até porque no setor ali, eu entrei, como contador 

 

Vereador Jeferson Cardoz: Ela é subordinada a você a Leonice? 

 

Testemunha: Ela era subordinada, ela saiu do setor 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então tá, então ela trabalhava no teu 

setor, propriamente 

 

Testemunha: O que passava muito erro assim, de nota fiscal o que 

que era, botavam quando mudava de ano, provavelmente assim, 

mudava o empenho, mudava o contrato, que é um outro aditivo né, 

então preenchia com os dados errados que na nota vai o número do 

contrato, vai lá aditivo, preenchiam errado, ela me questionava 

também da nota, às vezes vim errada, vinha em nome a nota do 

terceiro vem o nome do Samae diretamente que a nota, o que que 

acontece, o jornal emite a nota para empresa de publicidade, da 
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publicidade vai vir uma nota para nós, então às vezes o jornal ou 

alguma outra empresa e envia direto para o Samae, né, então a 

gente pegava esses erros já aconteceu de vir notas com datas que 

não batiam, tipo a nota, a data do como é que tu vai emitir uma nota 

da publicidade antes da do jornal entendesse, por questões de horas 

ali, a gente pegava esse tipo de coisa, a Leonice é uma pessoa que 

pegava bastante coisa, é bem, como é que, é bem, vai bem certinho 

pegava bastante coisa ali, ela, a Valmira também 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Peraí, vamos ver se entendi direito, 

vocês já pegaram nota em que a agência de publicidade emitia para 

o Samae, antes mesmo do serviço ter sido prestado, é isso? 

 

Testemunha: É não, como assim, vou dar o exemplo, a empresa 

emitiu a nota outra, aí não sei se tinham emitido outra nota, que tinha 

cancelado, e emitiram outra, emitiram uma nota às 10 da manhã  

 

Vereador Jeferson Cardozo: A agência? 

 

Testemunha: A outra, a outra empresa, a agência mandou às 9 para 

nós, aí eu não sei se é coisa de sistema ali então isso aí a gente 

pegava como é que tu mentiu antes aqui mas estava ali as notas, 

documentos, tudo, mas aconteceu também 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu terias um exemplo prático para dar 

para nós uma empresa que aconteceu isso, poderia falar o nome 

para nós? 

 

Testemunha: Ah não vou lembrar, sinceramente 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas era comum isso acontecer? 
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Testemunha: Não, comum não, até porque tem um volume alta de 

notas da agência eu acredito, até porque eu ajudei a scannear, 

digitalizar 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É porque assim Leonardo, em 2019, 

aconteceu algo semelhante também né, a agência de publicidade, no 

empenho, a qual tinha para utilizar em gasto, eu acho que deve ter 

chegado teu conhecimento também, já havia utilizado todo o recurso 

financeiro para publicidade e tinha a Schützenfest para fazer, e sem 

ter mais recurso para gastar eles antecipar um recurso acreditando 

que seria feito um possível empenho novamente com renovação de 

contratos em 2019, tu sabes dessa história, pois é, você falando 

novamente aqui de erros de horário, né, antecipação de notas, 

combina muito com esse fator a qual foi trazidos para nós aqui 

nessas CPI, né, que é um verdadeiro absurdo, né, é uma garantia de 

que teria uma perpetuidade num serviço prestado 

 

Testemunha: A empresa com certeza correu algum risco de não 

receber, né, caso, mas esse serviço sem ter o empenho 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas do jeito que tais me falando 

Leonardo parece que é natural e não pode ser natural isso, né, a 

existia com outras empresas, isso também não 

 

Testemunha: Assim de erros, acontece com qualquer empresa 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não erros, para mim é um fato grave, 

Leonardo, uma empresa prestar um serviço batido no ombro, aí 

presta para nós que depois nós damos um jeito de tu receber, 

 

Testemunha: Isso é bem grave 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É complicado isso, né, é comum isso 

acontecer? aconteceu com outras empresas também? 
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Testemunha: Não, até porque a empresa corre grande risco de não 

receber, né 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Justo, né, e não  

 

Testemunha: A pessoa tem que ter muita confiança para fazer isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Muita confiança, falasse a palavra 

correta e chave dessa CPI 

 

Testemunha: Se não não vai receber 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Pois é, tem muita confiança Vereador 

Rodrigo, Presidente dessa CPI de que seria e queria receber, é muita 

confiança mesmo é nada, nada, Leonardo, a minha fala que eu estou 

falando da confiança não tem nada a ver com você, é o método 

modo operandi que existia no Samae [...] Leonardo tu falou para o 

Vereador Jonathan que as notas eram impossíveis de serem pagas 

em caso de duplicidade  

 

Testemunha: Impossível não, muito difícil e a gente pegaria 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas pode acontecer ter pago? 

 

Testemunha: Duplicidade pode acontecer mas muito difícil 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Pode acontecer 

 

Testemunha: Pode acontecer, mas não conheço nenhum caso não 

sei se vocês chegaram a ver nos documentos ali 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nós estamos apurando 
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Testemunha: A mesma nota, até porque o negócio do como é nota 

de Jaraguá, é difícil porque o imposto já vai automaticamente tá no 

livro eletrônico da Prefeitura que é o livro do ISS 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas vai aparecer uma luz vermelha no 

teu computador dizendo não paga essa já existe acontece isso 

 

Testemunha: Se eu botar ali já vai estar ali essa nota já foi lançada, 

que eu posso lançar na mesma nota duas vezes, eu vou te dar um 

exemplo eu tenho dois empenho para uma nota, então por isso que 

ela não ela não bloqueia, mas já dá uma aviso essa nota já foi 

lançada no empenho tal, agora mudou o sistema até um tempo atrás 

acho que foi um mês atrás, eu fui na Prefeitura tem um monitor de 

nota fiscal e por ali a gente vai conseguir ver tem mais certeza disso 

sabe 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então assim ó Leonardo eu tenho aqui 

os números da notas aqui que foi apontada na auditoria né as notas 

em duplicidades são a 4098, a 4097, a 4096, a 4095, 4211, 4212, 

4213 e 4214 

 

Testemunha: Não foram pagas 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não foram pagas porque aquela moça 

Leonice pegou 

 

Testemunha: Pegou provavelmente 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Porque o Hector deve ter pego, porque 

tantos outros deve ter pego 

 

Testemunha: Passa por bastante pessoas antes né isso 

 



1170 
 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas eu te pergunto como responsável 

pelo setor de contabilidade você tinha ciência disso que tu é superior 

dessas moças que pegavam né 

 

Testemunha: Vinha a nota, ela sempre comunicava ali veio a nota a 

gente manda devolver 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Manda devolver, perfeito, chegasse a 

levar ao Diretor-Presidente ou a Ana que assinava essas notas 

juntamente com ele 

 

Testemunha: Provavelmente eu levei pra Ana 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Deixa eu terminar minha pergunta para 

o senhor responder, o porquê que eles assinaram um certificado ali, 

um certifico para pagamento sendo que já existia outra nota 

 

Testemunha: Eu até, até o nosso setor ali tinha uma fama, tem de 

ser, chamado de FBI, eu até levava assim, Ana tu tá testando a 

gente, alguma coisa porque  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Chegou a falar isso pra ela? 

 

Testemunha: Meio que em tom assim, mais de brincadeira, ó tu tá 

testando a gente alguma coisa, porque se vem duas vezes a nota, 

esse aqui já foi paga, provavelmente eu levei assim sabe 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E eu acredito que era uma rotina é essa 

né Leonardo porque tu olha só se de 5/9 de Março aconteceu essa 

essa monstruosidade de notas com problema eu creio que era mais 

corriqueira que acontecia né, acredito que 2019 deve ter acontecido 

muito 2020, 21 

 

Testemunha: Não vou me lembrar disso 



1171 
 

 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Porque se uma simples conferência 

Leonardo, pegou tantos erros, que não é tão somente de nota em 

duplicidade, também existem fatos aqui de notas canceladas, 3 que 

pegaram desse lapso temporal curto, 3 eventos foram pegos da nota 

4216, 4092 e 4808, que eles estavam em cancelamento e pediram 

novamente o pagamento dela, então é uma coisa que nos assustam, 

tantos erros 

 

Testemunha: Quando é cancelada também a gente iria pegar no livro 

eletrônico ali quando fosse fechar o imposto e acusar já, nota 

cancela 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas Leonardo, técnico do jeito que o 

senhor é, contador, isso não deveria ter sido pego já lá no início, 

antes de chegar pra vocês 

 

Testemunha: Eu acredito, se eu fosse gestor, não sou, eu ia ter uma 

tabela, alguma coisa, pedi um serviço de publicidade no jornal, tá 

aqui, veio a nota, ok, teria que ter algum tipo de controle assim, pra 

não acontecer ah veio de novo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O que o senhor acha então é 

incompetência ou maldade da parte gestora do contrato? 

 

Testemunha: Isso eu não vou poder te falar, eu acredito seja mais 

incompetência, não posso ver maldade, sabe, acredito, né, acho, né, 

não sei, até porque eu acho muito difícil ela sabia, a pessoa vai saber 

que muito difícil pagar uma nota em duplicidade, entendesse, se 

fosse maldade, acho que teria que ser algum serviço que não foi 

feito, alguma coisa, sabe, porque a mesma nota e eu acho que é 

mais incompetência mesmo, nesse caso, da mesma nota 
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Vereador Jeferson Cardozo: E mesmo você dizendo tá me testando 

Ana, não vai mudar, 

 

Testemunha: É porque tu sabendo, muito difícil de passar, sabe, 

tinha, eu tinha Leonice, tinha Valmira também, tudo excelente 

profissionais, o Thiago que trabalha lá, tudo profissional de carreira, 

né, tudo servidor, grandes pessoas ali, tem uma equipe muito boa ali, 

desde que eu entrei a equipe sempre foi sempre muito boa 

 

Vereador Jonathan Reinke: O sistema ele reconhecia uma nota já 

paga? 

 

Testemunha: Não é que reconhecia, quanto botava a nota, ele te 

dava essa nota já foi lançada, eles dão uma mensagem nesse 

sentido ó, já foi, o termo que a gente usa é liquidada, no empenho tal 

ou não em outra, ela não bloqueia, porque a mesma nota tu pode 

liquidar em dois empenhos, não bloqueia, até já pensei em que abrir 

um chamado alguma coisa, mas tu pode a mesma nota, por 

exemplo, tá dividida em dois recursos 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu entendi perfeitamente nesse 

contexto, eu posso entender também que pode ter ocorrido o 

pagamento da mesma nota pelo mesmo serviço prestado, né, em 

duas vezes 

 

Testemunha: Da mesma nota não, difícil, porque daí no imposto 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Já porque fica aberta a nota para fazer 

esses demais, empenho, que às vezes fica restrito como tu falou 

agora pouco, né, pode acontecer também subentender 

 

Testemunha: Pode acontecer, aí a gente pegaria quando a gente ia 

fechar o imposto a gente pegaria tá porque ia ter retenção aí na hora 

que eu vou pagar essa retenção que eu passo lá para pPrefeitura, 
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ah, eu retive R$ 100.000,00, mas eu tenho aqui, 101 mil porque, aí 

vai estar a nota vai estar retida lá, aí vou ter que ligar para empresa, 

alguma coisa, a gente teria que ir, certo, mas não aconteceu nesse 

tempo, não, não me lembro de ter acontecido isso aí, 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Leonardo, porque que tiraram a Leonice 

lá do teu setor? 

 

Testemunha: O que foi me passado, né, eu até tava quando eu 

voltei, eu peguei licença maternidade, peguei férias, né, ali em 

setembro foi, em setembro de pegou licença maternidade, 

paternidade, é que foi um momento também, não foi um momento, 

as vezes acontece, hoje em dia, né, hoje em dia né, as coisas, não é, 

desculpa eu tô um pouco nervoso, desculpa, eu voltei, a gente até a 

Leonice já tinha me reportado algumas vezes, tava vindo muita nota 

com erro de um setor ali que é o setor de frotas, tava faltando, 

realmente faltava a gente naquele setor, sabe, é setor de frotas e 

patrimônio, ali, realmente tava faltando gente ali naquele setor, sabe, 

tinha trocado, tinha trocado pessoas ali, então tava vindo muita coisa 

assim, faltando coisas, sabe, até a Leonice disse avisa a diretora que 

tá, até fomos lá, avisamo a diretora que realmente naquele setor tava 

realmente crítico a situação, sabe, precisava de mais gente ali, né 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo, mas por que que foram tirar 

justamente 

 

Testemunha: Aí quando eu voltei foi me chamar de diretoria, né, a 

diretora me chamou, nós vamos botar a Leonice lá porque realmente 

tá precisando, né, e o [...] pediu, e como eu tinha ganho mais uma 

contadora até, já saiu que era concursada já tinha alguém mais uma 

pessoa nesse tempo na época do Gustavo acho que chamou, aí 

como tinha ganhado uma pessoa me tiraram e não levaram nenhuma 

para o meu setor, sabe 
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Vereador Jeferson Cardozo: Ah, tu também foi tirado o setor, não é? 

 

Testemunha: Não, não tirou, a Leonice e não veio ninguém em troca, 

como foi só uma troca entre a diretoria administrativa, ela foi para 

outra como ela já tinha experiência com nota e era uma pessoa que 

conferia bem, indicada que ela ia chegar lá e conseguir resolver esse 

problema, sabe, de que tava acontecendo lá 

 

Vereador Jeferson Cardozo:  E será que ela não tava bem ali no teu 

setor onde ela pegava toda esses erros aí 

 

Testemunha: Foi o que me passaram, até pra nós, não foi uma troca 

muito boa então tanto até que não veio ninguém e a pessoa que ia 

me ajudar no fechamento que era a contadora teve que passar a 

fazer o serviço ali ela ia que a Letícia e a Valmira tiveram que fazer 

esse serviço, até pra ela que era contadora que mais técnico teve 

que voltar a fazer a liquidação 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então a Leonice era uma pessoa muito 

boa ali no teu setor, prestava um bom serviço né, tu não achas que 

de repente, eu acredita que tenham tirado ela justamente porque ela 

tava pegando muito erro ali, incomodando demais com a gente, 

 

Testemunha: Olha, eu acredito que não, até porque esses fatos, já 

tinha trocado a Diretoria, né, até foi Gustavo depois foi eu agora o  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Foi o Gustavo que tirou a Leonice? 

 

Testemunha: Gustavo não, foi o Onésimo, então já tinha trocado e eu 

acredito que não foi que foi me passado tá agora se no fundo tem 

alguma coisa não posso responder só eles ali 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Quando o Gustavo Roweder assumiu a 

gestão do Samae ele fez uma limpa lá, um monte de gente, certo, 
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aquela, aquele modelo de gestão servia bem o Samae, ou tu acha 

que era ruim? 

 

Testemunha: Foi um período bom, foi bom ele veio com uma outra 

visão, né, de empresa, técnica, tudo, e bem dinâmico, né 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E porque tu achas que o Onésimo 

recontratou todo aquele povo que ele mandou embora, que o 

Gustavo havia mandado embora?  

 

Testemunha: Aí teria que perguntar para ele, que eu saiba foi só a 

Ana Carolina que voltou 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Teve alguns que voltaram 

 

Testemunha: Não sei mais quem 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eles têm alguma técnica diferenciada tu 

achas pelo tempo que tu trabalha lá? 

 

Testemunha: Não 

 

Encerrada as perguntas do Vereador Jeferson, foi passada a palavra ao 

Vereador Ronnie Lux para questionamentos iniciais (00:38:06). Posteriormente ao 

Vereador Rodrigo Livramento para os seus questionamentos (00:39:04). 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu gostaria só de tentar entender ali a questão 

da troca da Leonice foi feita escolha 

 

Testemunha: Não foi troca, ela saiu e não veio ninguém, né 

 

Vereador Ronnie Lux: Poderia ser você ou a Valmira trocado? 
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Testemunha: Não, a gente como a gente tem, eu sou contador né, 

então não faz sentido aí para outros, né, tá, outro e a Valmira 

também era técnica em contabilidade, também não poderia ser 

 

Vereador Ronnie Lux: Então entre os 3 que tinha, a única que 

poderia ser trocada do setor seria ela 

 

Testemunha: Tem o Tiago que é tesoureiro concursado também não 

poderia, tinha o Guilherme que também no setor mas o Guilherme 

me ajudava mais na parte de fechamento ali então e como era a 

parte de nota ele tava pensando de gente e até por algum motivo ela 

foi para esse setor e o chefe dela não botou ela pra fazer aquilo 

quando eu fazer outra coisa então os erros continuaram por um 

tempo agora que arrumou 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quando aconteceram os erros nas 

notas fiscais do contrato de publicidade, você mencionou que levou 

até o conhecimento da Ana, correto 

 

Testemunha: Se fosse nota duplicada ou eu a Leonice a gente 

levava para lá 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mais alguma pessoa levou para Ana 

esses erros 

 

Testemunha: A Valmira, pode ter sido 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Chegou a levar você tem 

conhecimento 

 

Testemunha: Lembrar assim de cabeça agora não vou lembrar 

porque a gente passa muita nota ali né, mas seria as pessoas que 

levaria, sabe 
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Vereador Rodrigo Livramento: Porque que não foi levado também 

para o fiscal do contrato, sabe dizer? 

 

Testemunha: Era a Ana que nos repassava, a gente né, ela que fazia 

essa parte da nota fiscal da agência 

 

Vereador Rodrigo Livramento: A Ana exercia o cargo de fiscal do 

contrato, então 

 

Testemunha: E não sei se era ela que era nomeado mas ela era que 

fazia esse campo ali 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Tá prática a Ana fazia o papel de 

fiscal do contrato 

 

Testemunha: Não sei quem solicitava o serviços as vezes não sei se 

erro o de comunicação também né, o assessor de comunicação, 

também poderia fazer, né, mas geralmente o pessoal da 

comunicação não tem muito essa, esse tato quando com nota fiscal, 

com coisas, sabe, mas a parte mais técnica, né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você sabe dizer quem eram os fiscais 

do contrato de publicidade? 

 

Testemunha: Não sei assim de cabeça 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  Chegou a ver alguma atuação deles 

 

Testemunha: Como atuação, tu fala de  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Alguma coisa que eles fizeram como 

fiscais do contrato 

 

Testemunha: Não cheguei não 
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Vereador Rodrigo Livramento: Te surpreenderia se eu dissesse que 

esse contrato não teve um fiscal efetivo 

 

Testemunha: Não me surpreenderia, pode acontecer 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Alguma dessas vezes que vocês 

reportaram a Ana, você soube se o Diretor-Presidente teve ciência 

dessas regularidades? 

 

Testemunha: Não sei, não saberia, se ela levou ou não, né, a sala é 

bem do lado, ali era do lado, não sei se 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Foi falado para você pela Ana, pelo 

Diretor-Presidente, algum outro superior, de alguma medida que eles 

iriam tomar para sanar esses erros de notas fiscais 

 

Testemunha: Não não foi feito 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Em algum momento ela já deu algum 

feedback, algum retorno do que ia mudar ou não ia mudar?  

 

Testemunha: Não, nunca 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tu, como funcionário do Samae, 

sentiu falta desse diálogo, desse retorno com relação às demandas 

que vocês levavam a elas? 

 

Testemunha: Olha, não vou, não era muito nosso setor, sabe, até já 

não tinha nem contato com eles, né, mas acredito que, não sei se 

mudou a pessoa na agência que emitia nota, porque desses erros 

realmente aconteceram, né, mas não acho que caberia mais ali a 

eles, né, ver qual foi o erro, o que que houve, se é realmente muito 

grave, foi um erro 
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Vereador Rodrigo Livramento: O Presidente da Autarquia assinava 

todas as notas fiscais? 

 

Testemunha: Eu acredito que sim, pegava dele, dessas de 

publicidade, sim, até porque na falta de um gestor, né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Com relação à suposta troca da 

Leonice que não foi uma troca, né, foi uma retirada, foi mal caratismo 

ou foi só um erro? 

 

Testemunha: Do que que tu fala 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Da retirada da Leonice do teu setor? 

 

Testemunha: Tu fala um erro de quem? 

 

Vereador Rodrigo Livramento: De quem fez a troca, que não 

aconteceu a troca, né, só fez a retirada 

 

Testemunha: Na verdade tinha um setor também que tava realmente 

precisando de alguém, assim pelo que eu sei, ali de chegava 

bastante documento faltando coisa, e ela foi para lá com esse intuito 

de, foi me passado, né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E o teu setor agora tem os 

profissionais necessários ou está em falta? 

 

Testemunha: Agora a gente faltou porque saiu Leonice, tá até um 

momento bem crítico porque saiu a Leonice, né, e a gente tinha 

ganhado uma contadora, essa contadora foi chamada para o 

concurso da Prefeitura, então ela foi para a Prefeitura e na Prefeitura 

o salário de contador é maior que de Samae, né, então ela foi para lá 

e aí estão perdendo dois, como ela tinha acabado, acho que tinha 
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um mês ou dois que tinha vencido nosso concurso, a gente não pode 

chamar outro contador, tá, e tinha mais o Guilherme nosso setor 

também que daí ele se formou em contabilidade, já faz um ou dois 

anos o Guilherme e estava procurando uma coisa na área, né, e 

como ele acho que ele era agente, né, e ele conseguiu um emprego 

na iniciativa privada e saiu, então nós perdemos três servidores hoje 

em dia então a equipe enxuta, bem enxuta até ia vir mais alguém 

mais deu problema na nomeação,a pessoa que estava grávida e não 

podia fazer raio-x, não sei o que que deu ali, então assim foi que eu 

ainda não sei que foi que foi passado então tô esperando agora, 

esse concurso que abriu do Samae para repor essas vagas que 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Leonardo, deixa de fazer uma pergunta, 

nesse meio termo aqui, tô trabalhando outras empresas 

 

Testemunha: Já 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Além de Samae, como contador 

 

Testemunha: Olha, eu sou de Florianópolis, eu sou concursado no 

Samae como contador, passei em 2014, até quando eu fiz a prova 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu trabalhou em outra empresa como 

contador, sim ou não? 

 

Testemunha: Como contador, contador não, mas já fui, já trabalhei 

em escritório de contabilidade 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Já trabalhou em escritório 

 

Testemunha: Já, anos em parceria com um amigo meu, depois que 

eu me formei, até porque foi um pouco depois que eu formei, eu já 

vim, fazia balanço, só que não assinava porque não era o 

responsável do 
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Vereador Jeferson Cardozo: Perfeita, a pergunta era bem objetiva, 

sabe, porque que daí vem a pergunta pro senhor fazer a 

complementação, que gestor responsável?, tiraria uma pessoa com 

uma função tão importante de conferência de notas que tá apontando 

diversos erros, onde é um setor deficitário, porque falta pessoas 

 

Testemunha: Agora neh 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tira, tira e deixa sem, tu já viu isso em 

alguma empresa que tu trabalhou, isso aí? 

 

Testemunha: Olha, naquele momento, pelo que me passaram, 

parecia uma coisa que um setor mais crítico que o nosso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É o métodos operandi tá, eles fazem 

isso mesmo, eles apresentam uma coisa boa que é para ti, já fizeram 

isso também, né Vereador Rodrigo, apresentaram que seria bom, né, 

uma certa mudança que, no final das contas, resultou a CPI do 

Samae, é bem do tipo deles 

 

Testemunha: Acho que pra Leonice foi até uma  oportunidade boa 

para tu poder crescer nesse setor que é um setor bom, que é um 

setor de patrimônio, e ela é pessoa para controlar, ser uma pessoa 

boa, poderia crescer ali, né, dentro da situação 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eles prometeram que iam colocar 

outra pessoa no lugar da Leonice, quando foi feito essa troca? 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Outra pessoa, além da Leonice, 

poderia suprir essa falta nesse outro setor alegada por pelos 

superiores 
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Testemunha: Olha, poderia ter em outros setores, poderia ter gente, 

poderia acreditar que pessoa qualificada que nem ela para aquele 

setor não sei se teria tá, que é uma pessoa que tem experiência com 

nota fiscal 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Era muito boa no que fazia 

 

Testemunha: Aí ela ia fazer mais ou menos o que ela faz no nosso 

setor, só que ela ia fazer em outro setor uma, né, prévia, poderia ter 

outras pessoas sim, mas é difícil também assim de outras Diretorias, 

ele teria que exceder a outra Diretoria, né, envolve mais coisa e não 

poderia informar tá 

 

O Vereador Rodrigo apresentou uma nota de subempenho, tendo 

perguntado: 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você tava trabalhando Samae no 

período de 2019? 

 

Testemunha: 2019 sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Com em relação ao período da 

Schützenfest, essa é uma nota de empenho, subempenho, e que foi 

produzido no mês de outubro, um mês antes da Schützenfest 

daquele ano, e de acordo com essa nota sobraria menos de R$ 

3.000,00 após a liquidação, tinha três mil e poucos para pagar, 

sobraria R$ 2.800,00 ali na conta, os valores das peças publicitárias 

a serem desenvolvidas na Schützenfest poderiam ser realizadas com 

esse empenho, o restante? 

 

Testemunha: Olha, não tem ideia de valores, não sei se, acho que 

publicidade não é muito barato, não sei se depois foi feito outro 

empenho, como é que foi feito, né 

 



1183 
 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tu tem ideia de quanto o Samae 

gastou naquele ano com publicidade 

 

Testemunha: Não vou me lembrar de cabeça assim não, mas em 

média acho que o contrato era R$ 300, R$ 400 mil, né, o contrato 

todo, né, 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O contrato todo, e aí sobrou R$ 

3.000,00, menos de 3.000, né, no ano 

 

Testemunha: Acho difícil fazer, só se for uma publicidade muito 

simples nesse valor 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E qual que seria o caminho se o 

Samae tivesse a intenção de gastar mais recurso de publicidade no 

ano 

 

Testemunha: Teria que fazer um aditivo empenho, né, 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Teria que ser feito um aditivo de 

contrato primeiro e depois fazer um empenho para depois fazer 

liquidação, é isso? 

 

Testemunha: Isso,  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Isso é rápido de se fazer 

 

Testemunha: Olha, o aditivo eu não sei quanto tempo, que é de outro 

setor, tá, teria que ver, não sei se leva uma semana, um mês, não 

sei, tá, mas poderia ser feito em sei lá, em um mês, 15 dias, não é 

tão rápido assim não 
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Vereador Rodrigo Livramento: Em tese, se não fosse feito aditivo de 

contrato, somente com esse saldo do empenho que poderia ser 

realizado atividades de publicidade e propaganda, correto? 

 

Testemunha:: Eu não sei se tem outro empenho nesse período 

também, só estivesse algum outro empenho nesse período 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Só se tivesse, eu tenho pena nesse 

período, se não, teria que abrir um novo aditivo de contrato e outro 

empenho, tu tem conhecimento que isso foi feito? 

 

Testemunha: Daí não vou me lembrar 2019, me desculpe 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tá bom, sobre isso é sobre esse 

assunto, seria isso, pode retornar o documento. 

 

Vereador Rodrigo Livramento:: Você já ouviu falar em alguma caixa 

ou recursos para subsidiar algum tipo de evento dentro de Samae? 

 

Testemunha: Nunca ouvi, até pra dizer que eu nunca ouvi, semana 

passada foi assunto de corredora ali, né, dessa caixinha, mas nunca, 

realmente nunca vi, nunca 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E o pessoal já sabia disso ou não 

sabia? 

 

Testemunha: Não eu acho que, eu nunca vi, nunca tinha ouvido falar, 

sinceramente 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tu sabe se algum dos teus colegas lá 

que conversaram ou você mesmo já contribuiu para essa caixinha? 

 

Testemunha: Não, nunca 
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Vereador Rodrigo Livramento: Nunca contribuiu, sabe quem que 

ficava esses recursos? 

 

Testemunha: Nunca 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E o pessoal sabia? 

 

Testemunha: Olha, que eu saiba, do nosso setor ali, até a gente, 

ninguém nunca viu uma caixinha, pode não querer dizer que não 

tenha, tá, mas a gente não viu, para dizer assim, ah, vi lá, se eu visse 

realmente eu falaria 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Leonardo, tinha café, coquetel que 

faziam lá no Samae, volta e meia num curso, palestra? 

 

Testemunha: Alguma coisa, mas 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tinha, né 

 

Testemunha: Tinha, geralmente tinha um bolachinha, um café 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Uma coisinha assim, quem que pagava 

isso, tu tirava nota pelo Samae disso? 

 

Testemunha: Eu achava que alguém pagava ali, se era o Diretor, 

alguém, para 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Alguém tava pagando 

 

Testemunha: Mas era coisa simples, bolachinha 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Pronto, perfeito. 
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Testemunha: Até não participei muito, se tinha muita coisa, não 

convidaram pra comer, e olha que eu não perco uma boca boa aí 

 

Sem mais perguntas pelo Vereador Rodrigo, o Vereador Osmair Gadotti 

tomou a palavra e ressaltou que a oitiva se refere as investigações da empresa 

Think Brands. Foi passada a palavra ao Vereador Ronnie Lux (00:50:30) 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu gostaria de fazer uma pergunta para você., 

você falou que falta pessoal no seu setor 

 

Testemunha: Atualmente, foi uma perda bem agora, foi tudo 

 

Vereador Ronnie Lux: Como que é o contexto na Samae toda, são 

vários setores que faltam pessoas ou só no seu setor? 

 

Testemunha: Olha, não posso responder muito pelos outros, né, mas 

o que eu vejo, bastante gente reclama, tá, de falta gente, teve algum 

setor tipo setor de compra foi um setor que eu vi que deu uma 

receber gente atendimento, o nosso ali foi bem assim, foi feito parece 

saiu um, foi feito cascata, né, uma foi chamada no concurso, outro foi 

aqui, e aí, assim, aí nesse meio tempo, como não teve concurso nos 

últimos anos ali, não tem ninguém para chamar, né, então agora para 

repor é complicado porque ninguém quer ceder porque tá todo 

mundo faltando gente, então para tu conseguir alguém é uma luta 

 

Vereador Ronnie Lux: Na parte, são várias etapas de verificação de 

documentos, se o serviço foi realizado ou não foi realizado, pra 

identificar precisa lá ter o comprovante, por exemplo, se for em rádio 

o histórico das inserções, se for feito um material de divulgação, foto 

da criação do toten, essa parte a gestora do contrato faria a 

verificação 

 

Testemunha: A gestora e o fiscal, a gente não tem como saber se 

realmente foi ou não 
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Vereador Ronnie Lux: Perfeito, tecnicamente qual setor poderia 

identificar algum preenchimento errado de uma nota fiscal, a gestora 

que vai verificar isso ali ou é na parte da contabilidade 

 

Testemunha: A gestora se for uma coisa muito grotesca poderia 

visualizar, mas uma coisa mais uma retenção de imposto, alguma 

coisa seria na contabilidade 

 

Vereador Ronnie Lux: Foi juntado na CPI, algumas notas e 

documentações como se essas fossem supostas irregularidades 

como tentativa de cobrança errada, vou levar para o senhor um nota 

fiscal, ela já tá apontada qual o erro, porque eu já identifiquei, já 

utilizei ela para outros setores, se é um erro formal de preenchimento 

ou se é uma suposta tentativa de irregularidade 

 

Testemunha: Essa eu já tinha mencionado, isso aqui pra nós, eu 

acho que é mais um erro, realmente, a gente nunca iria pagar um 

nota dessa 

 

Vereador Ronnie Lux: O fornecer lá inicial, talvez por 

desconhecimento, talvez por não saber as regras das leis de 

comunicações, que cometeu um erro 

 

Testemunha: Teria que ver a pessoa que emitiu, exatamente, até 

porque assim, pra gente pagar tem que ter o empenho, a gente não 

vai ter empenho pra isso aqui, a gente vai ter empenho, isso que é 

uma das notas conferências, se foi feita pra nós, a gente confere se a 

nota foi feita realmente para o Samae  

 

 Vereador Ronnie Lux: Eu vou apresentar uma outra documentação, 

essa aqui tá praticamente completa, inclusive com demonstrativo das 

inserções, coisa assim, porque foi falado durante a CPI, que as 

vezes causou estranheza pra quem fez a conferência, porque tinha 
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uma nota original e a tentativa de cobrança depois era superior 

aquela nota original 

 

Testemunha: Até uma coisa que eu não falei aqui, se for cobrado o 

mesmo serviço com outra nota fiscal depois de um lapso de tempo é 

muito difícil a gente pegar, só o gestor que tem lá o controle do 

serviço, oh esse já paguei, esse serviço já veio a nota 

 

Vereador Ronnie Lux: Só, eu vou contextualizar ali, basicamente 

nessa documentação que veio, eu não encontrei nenhuma 

irregularidade, porque eu entendi que a pessoa se confudiu saiu a 

nota fiscal da prestadora de serviço direito pra agencia direto pra 

agencia de comunicação e depois a agencia de comunicação emitiu 

a nota pra Samae com o valor previsto na lei específica de 

comunicações, então claro ela vai ter incluído aquele percentagem 

que é um direito dela, é ali que envolve a diferença de notas 

 
 

O Vereador Ronnie apresentou a documentação, tendo a testemunha 

feito a análise. 

 

Testemunha: O que tá errado aqui, acho que é só, a não, desconto 

padrão, e aqui tá o imposto ISS, até o ISS é sobre o serviço 

 

Vereador Ronnie Lux: O serviço que ela ganhou dos 700 que é 

referente a comissão que é prevista pelo edital 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Leonardo, porventura, pelo teu crivo, 

não da Leonice, pelo teu crivo, já veio alguma nota com valor 

divergente, pra pagamento onde você devolveu, isso aqui tá errado 

 

Testemunha: Eu liquidei, não sou muito da parte de liquidação, não 

me lembro 
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Vereador Jeferson Cardozo: Então essa pergunta que o senhor fez, 

praticamente ele não vai conseguir responder, porque a parte de 

liquidação Vereador não é com ele 

 

Vereador Ronnie Lux: Mas na verdade Vereador Jeferson, é que foi 

uma nota fiscal ali que foi juntada como sendo supostamente, 

existindo irregularidade, então ele pode verificar, se essa diferença 

do valor do serviço prestado inicialmente aí pela fornecedora inicial 

para a agência de publicidade e a agência de publicidade 

repassando pra Samae. Eu não vou pedir pra você fazer o cálculo 

agora, mas é só pra contextualizar  

 

Testemunha: Eu já liquidei, eu sou uma pessoa que hoje em dia eu 

consigo fazer todas as funções ali do setor, né, já tô bastante tempo, 

então já liquidei hoje em dia eu tô conferindo porque falta gente, eu 

tenho que 

 

Vereador Ronnie Lux: Durante outra oitiva foi falado aqui no ar, tipo 

assim, que tanto é que foi solicitado a Samae para quem encaminhe 

a documentação que talvez possa acontecer irregularidades quando 

determinada pessoa estava de férias, concorda com essa afirmação? 

 

Testemunha: Olha, acho difícil, tá, até porque ligeiramente, a gente 

dava férias assim, o pessoal que liquida, a gente dá férias no período 

que já de menos volume de nota fiscal, né 

 

Vereador Ronnie Lux: No setor que o senhor trabalha, é possível 

alguém retirar documentos originais 

 

Testemunha: Olha, possível é, né, se alguém entrar lá 

 

Vereador Ronnie Lux: E é legal 
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Testemunha: Legal não é, mas assim, nunca, nunca vi até então, até 

que tinha um aí que tiraram notas fiscai, tanto é que eu fui lá, eu 

digitalizei todas as notas fiscais, eu fui lá busquei, eu fiz questão de ir 

lá, de pegar esses documentos, né, como se diz, fui lá no arquivo, 

peguei todas as notas fiscais, estavam todas originais lá, que a gente 

pagou, então pode acontecer fica no arquivo morto, a pessoa pode, 

alguém pode entrar lá, não tem uma segurança 

 

Vereador Ronnie Lux: Qual a quantidade aproximada de notas fiscais 

que passa pela Samae? 

 

Testemunha: Por mês, deve ser mais de 300, 200/300, pra mais, 

porque tem mês 

 
Sem mais perguntas, a oitiva foi encerrada. 
 
 

 

4.2.2.11 Valmira Cristiana Peyerl Palhano 

 

No dia 29/05/2023, às 15h42, foi ouvida a testemunha Valmira Cristiana 

Peyerl Palhano, servidora do Samae, convocada por meio do Ofício n. 31/2023-CPI, 

devidamente compromissada. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, foi iniciado os 

questionamentos. 

 

Vereador Jonathan Reinke: Quando as notas fiscais, quanto ao 

contrato de publicidade, elas iam ao setor para fazer o pagamento, 

era isso, era esmiuçado, você tinha esse conhecimento que existia 

um valor justamente agregado para fazer o pagamento de uma outra 

empresa que prestava serviço para agência de comunicação? 

 

Testemunha: Como assim, valor agregado 
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Vereador Jonathan Reinke: Por exemplo, deixa eu formular 

novamente a pergunta, existe lá agência de comunicação, ela 

contrata uma outra empresa para fazer o serviço e justamente vinha 

um valor agregado ali, já um percentual cobrado daquela daquela 

empresa, isso era esmiuçado na nota, vocês tinham esse 

conhecimento? 

 

Testemunha: Não 

 
O Vereador Ronnie Lux pediu a palavra e esclareceu o questionamento 

para a testemunha (00:04:33) 

 

Vereador Ronnie Lux: Vereador Jonathan, é um tema que eu que eu 

tô bastante focado, talvez eu possa reformular, eu não sei se é essa 

a colocação, o procedimento quando é feito alguma mídia ou algum 

trabalho da área de comunicação passa por todas as etapas, a 

empresa fornecedora vai fazer a contratação desse serviço, vai 

realizar o serviço ela vai passar a nota fiscal original dos valores 

repassar em nome da agência de comunicação e agência de 

comunicação vai repassar uma outra nota para Samae, eu acredito 

que o vereador Jonathan tá falando se esse aumento por exemplo se 

a nota original no valor de R$ 1.000,00 e o edital de contratação 

dessa empresa prevê, por exemplo, naquele tipo de serviço 20%, 

então anota fiscal do empresa de comunicação para Samae naquele 

momento que vai estar incluído os 20% previstos no edital 

 

Testemunha: Olha eu nunca analisei desta forma as notas fiscais tá 

eu só olhava as que vinham anexo no caso como você está dizendo 

a terceirizada a gente contratava Think Brands né e ela então tinha 

as empresas que ela tinha para fazer o trabalho, daí vinha anexo 

essas notas né e a nota dela é que a gente pagava eu verificava se 

estava em nome é do Samae ou da Thinks né, e aí era, era isso que 

eu fazia agora em termos de valores eu não ficava calculado 
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Vereador Ronnie Lux: Eu vou ser me permitir Vereador Jonathan só 

pra contextualizar dentro da linha de raciocínio, eu tenho algumas 

notas aqui só como exemplo e daí talvez fique mais fácil como não é 

a nossa área técnica para nós conseguir explicar 

 
Sendo apresentada notas fiscais para a conferência o Vereador continuou 

os questionamentos (00:06:35) 

 
Vereador Ronnie Lux: Porque assim dentro do que o vereador 

Jonathan tá eu imagino que ele tá querendo contextualizar é que a 

prestadora faz a nota para agência, certo e depois a agência faz para 

o Samae então aqui tá o valor original do serviços que inicial 3.185, e 

nota posterior inclusive consta aqui o desconto tal e daí fica o valor 

que tá então desse valor aqui tem a inclusão do serviço prestado 

pela agência essa que pode eventualmente gerar dúvidas né serviço 

original, valor aqui maior só que conforme o edital ele tem anexo 

serviço prestados 

 

Testemunha: É assim eu não tenho eu não tenho acesso ao edital tá 

e nem ao contrato, então o que eu fazia eu olho o atraso igual você 

mostrou aqui valor R$ 3.185,00 aqui 3.185,00 e o valor que a tinha 

que a Thinks cobrava né então essa parte que você está falando 

cabe ao gestor e ao fiscal fazer, quando vem para contabilidade ela 

vem certificada como você viu nessa nota então ele já está dizendo 

para mim que essa nota está ok, que o valor é aquele ali, o serviço 

prestado foi aquele ali, e eu posso prosseguir com a liquidação para 

posterior pagamento 

 

Vereador Ronnie Lux: Então assim não cabe a vocês fazer essa 

fiscalização, mas então pode causar dúvida por exemplo para vocês 

se o valor tá 1.000,00 e depois vai ser pago 1.200,00, porque não 

tenho conhecimento da porcentagem 
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Testemunha: Sim a gente eu não tenho esse conhecimento tá então 

é isso o meu trabalho é isso que eu te falei eu conferir né a nota eu 

confiro atrás tem o valor se está de acordo porque anexo vem uma 

planilha né, então eu confio a esse é desse empenho, esse valor que 

está na planilha, esta é a data está certificado estão me dizendo que 

está tudo ok, aí eu faço a liquidação para posteriormente passar né 

para diretoria assinar e o pagamento vem depois 

 

Vereador Jonathan Reinke: Nós ouvimos o Leonardo ele é 

justamente também falou dessa situação que ele não toda a equipe 

não tinha poder de fazer essa conferência antecipado do que vim até 

vocês para ver se realmente foi executado ou não, mas é uma 

preocupação que temos. Enfim a nota, então é correto dizer que a 

nota discriminava o que que era do veículo de comunicação e o que 

era da agência 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Jonathan Reinke: Todas elas? 

 

Testemunha: A princípio que eu me lembre sim 

 

Vereador Jonathan Reinke: Você chegou a verificar alguma que não 

tinha essa situação 

 

Testemunha: É que assim, o que passou pela minha mão eu não 

lembro de ter visto isso tá, porque normalmente quem lhe que dava 

essas notas era Leonice a gente repartia o serviço eu tenho 

escaninho na minha mesa então todas as notas são colocadas ali 

nesse escaninho né e aí ela vinha escolhia as notas que ela queria 

liquidar né e as outras elas deixava para mim, para mim liquidar, até 

porque eu fazia, eu faço fazia na época, não está mas o setor, o 

exame contábil daquilo que ela liquidava, então quando eu ia fazer o 
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exame contábil se tinha algum problema ocorrido seria antes, não 

chegava para mim nenhum problema mais sabe 

 

Vereador Jonathan Reinke: Então em nenhum momento chegou 

alguma demanda alguma que ele gerou uma atenção especial sobre 

alguma irregularidade de que teve que voltar do seu setor pra trás 

 

Testemunha: De valores, não, não que eu lembro 

 

Vereador Jonathan Reinke: Em março do ano passado tiveram 22 

apontamentos conforme a gente ouviu o Hector falando para nós de 

notas canceladas ou já pagas quando, apontaram um erro 

administrativo se isso é de conhecimento seu, sabe me dizer o que 

foi feito? 

 

Testemunha: Eu sei de notas que a Leonice pegou que tinha algum 

erro alguma coisa né e ela comentou comigo, oh Val, isso aqui tá 

veio o nome do Samae o nome da do Samae e quando deveria em 

nome da Thinks Brands né daí ela disse eu vou lá devolver a nota ela 

dizia isso quando tinha algum problema ela ia lá devolvia a nota e 

algumas vezes ela passou para, para o Leonardo, né pro Leonardo 

está ciente que estava correndo problema, agora a quantidade de 

erros eu não sei te dizer porque tinha notas que ela não falava 

também para mim, sabe então ela já resolvia por lá levava pra Ana 

né, que era que a gestora do contrato se eu não estou enganado, era 

fiscal enfim que era a Ana que resolvia né com a empresa o que 

ocorreu e acertava e quando vinha pra mim já estava OK 

 
Vereador Jonathan Reinke: A Leonice e você faziam o mesmo papel, 

a mesma função? 

 

Testemunha: Na liquidação sim 
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Vereador Jonathan Reinke: E em nenhum momento você chegou a 

pegar um furo desse, uma situação dessa? 

 

Testemunha: Não porque como eu te falei, as notas deles era ela que 

liquidava, então ela via algumas vezes ela comentou comigo, mas ela 

levava para Ana, entendeu ela levava lá para Ana ligar para empresa 

né pegar uma nota nova, cancelava 

 

Vereador Jonathan Reinke: E nesses erros que ela encontrou, no teu 

ponto de vista tu acredita ser um erro da agência ou ser um erro da 

Samae? 

 

Testemunha:  Os que eu vi eram erros da no caso da agência né, a 

empresa que foi tirar nota no caso que eu vi a nota fiscal vem em 

nome do Samae quando deveria de ser da agência isso foi a empresa 

contratada que eu creio que errou, e outros eram erro do tipo, a 

licitação às vezes veio errada, era isso que a gente via, que foi me 

mostrado né no caso, aí era mandado de volta eles acertavam e 

vinha de novo correto pra gente a gente pagava  

 

Vereador Jonathan Reinke: Você tem conhecimento se em algum 

momento, por diversos erros que aconteceram, aí foi chamada a 

agência de comunicação para falar, oh, tem muitos erros 

acontecendo? 

 

Testemunha: Não, pra mim não foi comentado nada 

 

Vereador Jonathan Reinke: E nem alguma outra atitude que foi 

tomada em relação a esses erros que vieram, por exemplo, só 

naquele mês de março, de 22 erros apontados, foi um número 

expressivo, né? 

 

Testemunha: Não que eu saiba 
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Encerrado os questionamentos do Vereador Jonathan, foi passada a 

palavra ao Vereador Jeferson Cardozo, para os seus questionamentos (00:12:52): 

 
Vereador Jeferson Cardozo: A sua função no Samae, portanto, era 

muito parecida com a Leonice, né, conferência de notas fiscais, 

essas coisas todas, é isso? 

 

Testemunha: Isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Foi feito um apontamento, a pedido do 

Giovane Mello e da Ana, para o servidor Héctor, para ele fazer umas 

conferências, verificar se tá tudo certo, né, e ele pegou num curto 

lápis o temporal de 5 e 9 de março, cerca de 20 ordenamentos de 

despesa, quais foram identificadas 12 situações errôneas, né, quais 

são elas, eu vou explicar para você, uma foi a nota 4079, que foi é 

processada com atraso maior de um mês, gerando é multa e juros 

em favor do Município contra o Samae, três eventos são instrução 

para pagamentos indevidos por se tratar de notas invalidas, que é a 

nota 4216, 4092 e 4088 foram cancelados, nem mesmo assim 

tentaram o pagamento, e 8 são pagamentos indevidos por simples 

duplicidade, então tinha uma nota, daqui a pouco chega uma nota 

igual, com o mesmo nome, para fazer o pagamento, pergunto para 

você, Valmira, era comum esse tipo de erro no teu setor? 

 

Testemunha: Olha, eu não lembro de ter recebido tantas notas assim 

canceladas ou reimpressas, dessa empresa, até porque como eu 

citei, quem fazia liquidação dela era a Leonice, né, mas às vezes 

ocorre porque tem, não só dela, né, tem o gestor e o fiscal, pode 

acontecer dos dois imprimirem a mesma nota e mandarem para o 

nosso setor, mas isso não quer dizer que nós vamos liquidar duas 

vezes a mesma nota e nem pagá-la, tá, a gente, até porque o 

sistema acusa, ó, essa nota já foi digitada já, então a gente verifica, 
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foi paga já, manda de volta para quem emitiu porque pode acontecer 

não se comunicaram, né, e fizeram uma planilha e mandaram, mas a 

gente não, que eu saiba, nós não pagamos em duplicidade 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas era comum então esse erro de 

chegar notas em duplicidade do teu setor? 

 

Testemunha: Não, é que é comum não, seria tipo assim, né 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É que eu me assustei Valmira, é de 5 e 

9 de março, foram de 20 eventos só de 20 que ele pegou, foram 12, 

então para mim, é assustador isso aí, né, porque foram poucas notas 

que ele conferiu, foram só 20 e das 20, 12 tinha erro 

 

Testemunha: Sim, mas é como eu te falei, para mim, Valmira, não 

chegou, tá, então, se chegou, foi para Leonice, ela verificou, 

devolveu para quem era de direito, e quando veio para mim, já 

estava somente uma nota para eu examinar e passar para frente 

para depois fazer o pagamento 

 
Vereador Jeferson Cardozo: Tu já foi gestora de algum contrato no 

Samae? 

 

Testemunha: Não, nunca 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu sabes o motivo por que tirar a 

Leonice lá do teu setor? 

 

Testemunha: Foi passado para nós que nesse setor, em que ela está 

hoje, precisava de pessoas para trabalhar, né, e como o nosso, na 

época, estava completo, eles escolheram ela, e até porque ela tinha 

conhecimento de nota fiscal, de empenho, eu não sei o que ela está 

fazendo lá, né, mas assim, seria viável ela ter esse 
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Vereador Jeferson Cardozo: Será que não foi uma retaliação, 

Valmira, tendo em vista que ela pegava tantos erros assim, dessa 

empresa, ou de repente é de outras, né, mas a princípio, nós 

achamos essa que muitos erros assim, né?  

 

Testemunha: Eu creio que não porque eles fazem mudança de 

pessoas de um setor para o outro lá, sabe 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Quanto tempo a Leonice trabalhava no 

setor? 

 

Testemunha: Não lembro 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas era bastante tempo, pouco tempo? 

 

Testemunha: Olha, antes de 2018, isso eu lembro, ela já é trabalhava 

no setor. Só não sei se te dizer precisamente que data, sabe, mas 

antes de 2018, com certeza 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E nesse, tu sabe qual que é o setor que 

ela tá trabalhando hoje? 

 

Testemunha: Ela está trabalhando no setor de frotas 

 

Vereador Jeferson Cardozo: No setor de frotas é possível ela pegar 

essa gama de erros como ela pegava no teu setor, ali que você 

trabalhava também, ou lá é mais limitado só a frotas, não? 

 

Testemunha: Lá até onde eu sei, ela iria, no caso, eu não sei 

totalmente o que ela faz lá, mas algumas coisas eu sei que ela 

recebe nota, ela é gestora de contrato, até porque ela veio pedir 

empenho para mim, né, para ela conferir, ela é gestora de contratos, 

então ela recebe notas, né, confere, eu sei que isso ela faz lá, certo 
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Vereador Jeferson Cardozo: Mas não tem essa gama de notas de 

todas as empresas que nem passam no seu setor, né?  

 

Testemunha: Não ela vai ter só do setor dela, a parte que eles 

cuidam, a parte que passaria por ela 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu ficou sabendo, você ficou sabendo 

de alguma caixinha de dinheiro lá com o setor publicidade deixou lá 

para pagamento de despesas, coisas assim? 

 

Testemunha: Não, eu só soube quando vocês começaram a CPI, 

que eu ouvi falar, mas eu não sei 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Algum momento, eles pediram para 

você alguma ajuda, alguma coisa nesse sentido? 

 

Testemunha: Não, nunca pediram dinheiro pra mim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu já participou lá de algum evento, 

assim, que tinha coquetéis, coisas assim e tal? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Curso, palestra, nunca teve? 

 

Testemunha: Não, normalmente as palestras que eu participei, estão 

foras dos Samae, lá no Samae, não lembro de ter sido chamada para 

algum evento que tenha tido coquetel 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Da mudança do Gustavo Roweder para 

agora, atual administração, tu percebeu alguma mudança 

tecnológica, alguma coisa que possa ter aprimorado o setor de vocês 

em conferência ou continua tudo na mesma? 
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Testemunha: No meu setor que eu vi que mudou em termos de 

planilha é que a gente tinha as planilhas no Excel, né, que eu 

compras preenchia e mandava para nós, e hoje tem no sistema 

 
Vereador Jeferson Cardozo: Tem um sistema, quem mudou pra esse 

sistema? 

 

Testemunha: Eu não quem mudou 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não lembra o Presidente que fez isso? 

 

Testemunha: Não lembro quem foi 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas teve uma mudança? 

 

Testemunha: Mas teve uma mudança sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Com relação a pagamentos ali, se 

porventura o contador havia dito para nós que o sistema 

propriamente ele não chega a acusar, né, ele ele referiu-se que 

quando ocorre um lançamento pode existir uma complementação da 

mesma nota em que fica aberto e já aconteceu o pagamento, ele 

falou é nesse quesito, né, e eu fiz uma pergunta para ele que se 

poderia nesse mesmo entrando de entender que a nota, qual estava 

correndo mesmo número, com valores, que viesse para pagamento, 

poderia ser feito o pagamento também, poderia não poderia passar 

batido e ter efetuado o pagamento da mesma nota 

 

Testemunha: Eu não sei se entendi a tua pergunta, mas 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu vou explicar novamente, tipo assim, 

existia serviços que ficava em aberto a nota, né, que vinha um 

pagamento parcial, coisa nesse sentido, e que às vezes poderia ter 

feito novamente a mesma nota para complementação de valores, 
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coisas nesse sentido, isso poderia acontecer, o pagamento da 

mesma nota nesses casos, ou não? 

 

Testemunha: Eu nunca vi isso nesse sentido tá, até porque quando 

vem a nota, igual antes você citou que pode haver duplicidade, 

quando a gente digita o número da nota, ele aparece a data, o valor, 

então tu pode conferir, tá, se é realmente aquela nota que tu tem em 

mãos, agora, ficar em aberto uma nota e fazer de novo, não, eu 

nunca vi na minha mão, não passou 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E notas canceladas? 

 

Testemunha: Notas canceladas a gente não, que eu saiba, não 

pagamos, até porque quando vem para nós, é igual eu falei para 

você, ela vem certificada, tudo certinho, eu não tenho como saber se 

de repente o fornecedor, nesse intervalo que veio para mim, eu 

liquidei e foi para pagamento, ele foi lá no sistema e cancelou, esso 

eu não tenho como saber 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então é possível que possa ocorrer um 

pagamento de uma nota cancelada 

 

Testemunha: Não que seja conhecimento nosso, de conhecimento 

nosso, não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Sim sim, não que seja de livre e 

espontânea vontade? 

 

Testemunha: Não, nesse sentido, é que eu te falei, ela vem 

assinada, tudo certinho, nós liquidamos e vai para pagamento, se ele 

cancelou lá, aí a gente não tem como saber, até porque o tesoureiro 

não vai a cada pagamento entrar no sistema e conferir se está 

cancelado ou não, né 
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Vereador Jeferson Cardozo: Certo, o ponto aqui que se refere foi 

assim ó, 3 eventos, são instruções para pagamentos indevidos, por 

se tratar de notas inválidas, as notas 42, 16, 40, 92 e 48 foram 

canceladas no sistema de emissão eletrônica do Município e foram 

apresentadas para pagamento com certificação do gestor do 

contrato, essa situação pode ter sido uma falta de atenção às 

aspectos formais, tanto pela empresa prestadora de serviço, quanto 

pelo gestor do contrato do ente público, ou até um fato mais grave, 

deixou assim no ar, fato mais grave, e é isso que eu gostaria de 

entender se tu puder nos ajudar, como que três notas nesse intervalo 

de 20 notas que ele conferiu, das 12 tinha erro, e três eram 

justamente essa, que estavam canceladas num sistema e foi para o 

pagamento, tu conseguiria me explicar?  

 

Testemunha: Olha, eu desconheço, pode ter sido que a Leonice 

pegou, né, tenha visto e tem a devolvido, mas em minhas mãos não 

chegou, não, que eu lembro que eu saiba que ela estava cancelada e 

foi tentado passar pra gente, pra gente liquidar e pagar, não, eu não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E aí eu pergunto para ti, nota cancelada, 

se o fornecedor cancela uma nota, mas mesmo assim envia para 

vocês para pagamento, você me diria, é incompetência ou é 

maldade?  

 

Testemunha: Eu não creio 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Porque se eu cancelo uma nota, eu sei 

que foi cancelada, como é que eu vou enviar para você mesmo 

assim para pagar? 

 

Testemunha: Então eu não, não sei de um fato assim, sabe, para 

citar como exemplo para ti, eu sei, eu lembro que teve uma vez uma 

empresa que era da parte de frota, se eu não estou equivocada, tá, 

não vou lembrar o nome, não lembro de verdade, que mandaram 
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para nós, a gente liquidou, pagou, e aí nós ficamos sabendo que ela 

estava cancelada, nós ligamos para empresa, o Leonardo pediu para 

eles devolverem o pagamento, eles devolveram o pagamento e 

posteriormente mandaram a nota de forma correta e foi pago, tá tudo 

registrado direitinho 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Relator, eu gostaria que nesse ponto da 

fala da depoente fosse registrada no nosso relatório, posteriormente, 

então ocorreu de uma outra determinada empresa, que era 

depoente, lembra que não é culpa deles, obviamente, porque eles 

não têm como imaginar que uma nota está cancelada ou não, em 

que o fornecedor mandou o pagamento que era relacionado a frotas, 

isso? 

 

Testemunha: Era, se eu não estou equivocada era, mas faz bastante 

tempo, eu nem lembro a data 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Em que aconteceu o pagamento, então 

as chances Relator, da nodas de publicidade canceladas e de tantos 

outros setores de fornecedores que enviam por Samae estar em 

cancelada e forem pagas, existe muito, agora, o que cabe, a 

apuração do Ministério Público é de verificar se é por dolo que 

enviam, porque a partir do momento que tem uma nota cancelada, 

não tem recolhimento de tributos, não tem recolhimento de uma série 

de coisas assim, nesse sentido, né, até inclusive pode ser utilizada 

aquela prestação de serviço e uma outra nota e uma outra nota, 

como bem o contador havia dito para nós anteriormente que seres 

utilizassem do mesmo serviço para cobrar depois de três, quatro 

meses, eles poderiam cobrar novamente, é isso, Valmira, tu teria 

conhecimento, por exemplo, eu prestei um serviço, né, foi criado uma 

nota, foi pago, daqui a pouco eles pegam na agência de publicidade, 

tira uma foto mais ou menos parecida com aquilo lá e diz, "eu quero 

que pague novamente", mais uma outra nota diferente, você jamais 

conseguiria saber que é um serviço que já foi prestado, certo? 
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Testemunha: Eu não tenho como saber, até por isso tem os gestor e 

o fiscal para estar dizendo para mim que aquilo ali não foi prestado 

ou que aquilo ali é de direito ser 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então a CPI migra para um rumo, já 

considera a palavra Presidente migra por rumo após investigações, 

Vereador Rodrigo tem que se dá na questão dos serviços também, 

verificar se os mesmos serviços não foram pagos em duplicidade em 

notas diferentes que aí vai ter um trabalho mais minucioso, né, 

Presidente, por gentileza 

 
Vereador Osmair Gadotti: Eu entendo a sua pergunta, o seu 

questionamento, Vereador Jefferson, é preciso entender que nós não 

podemos supor, nós precisamos da investigação, nós precisamos 

das informações para conseguir provas, temos que ter um cuidado 

da suposição, então é bom para a gente não perder o próprio teor no 

relatório, obrigado 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Na verdade, já passou de uma 

suposição a partir do momento que a depoente falou que já pegou 

uma nota em que foi pago e posteriormente descobriram que estava 

cancelado, foi pedido cancelamento 

 

Vereador Osmair Gadotti: Não, concordo, só que eu tenho, eu tenho, 

eu tenho que enaltecer o trabalho sim, o trabalho da contabilidade, 

eu vejo nos depoimentos, do pessoal da contabilidade, um crivo 

muito especial, porque pelo que se vê esses erros mesmos 

ocorrendo, eles foram apontados por nós todos aqui, mas eles têm é 

o respaldo para serem sanados dentro da contabilidade, 

impressionante, temos que concordar quanto a isso, né 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E mais uma vez a gente pode enaltecer 

o serviço público, porque se não fosse, por incompetência de 
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presidente de gestora de contrato, quantas notas não teriam pagos, 

quantas notas em duplicidade canceladas já teriam pago, graças a 

Deus que nós temos servidores competentes e comprometidos para 

não deixar isso pra frente, agora o que passa por esse crivo é de 

saber se realmente foi por dolo, foi intencionalmente e vai que passa, 

vamos tentar de novo, manda mais uma nota agora, vai, né, e os 

servidores pegavam, né, então isso é que tem que ser apurado 

agora, a demonstração clara e tácita de um pagamento de uma nota 

que ocorreu que estava cancelada, que pegaram depois do 

pagamento, que tem que deixar registrado, isso aí já aconteceu, já 

gerou é uma situação em que pode configurar para os outros 

contratos também, e a gente tem que apurar isso aí muito é 

minuciosamente, né, para Valmira, as minhas perguntas seriam, 

essa realmente entender um pouquinho melhor, conseguiu trazer 

muita coisa aqui para nós, Valmira, esse teu depoimento realmente 

fortaleceu ainda mais a tese que é possível sim passar coisa para 

frente a qual os técnicos não tem condição de apurar, mas quer de 

competência dos gestores verem se já foi feito, se não foi feito, se 

estão tentando pagar de novo 

 
 

Findado os questionamentos do Vereador Jeferson, foi passada a palavra 

ao Vereador Rodrigo Livramento (00:29:21): 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você sabe dizer quem foram os 

últimos fiscais do contrato de publicidade? 

 

Testemunha: Que certificavam para nós, era a Ana e o Ademir, 

depois agora é a Adriane e a Elizabeth, se eu não estou equivocada 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você falou da Ana, qual que era a 

função da Ana? 

 

Testemunha: Ela era assessora de gestão 
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Vereador Rodrigo Livramento: E o Ademir, no caso o Diretor-

Presidente? 

 

Testemunha: Era Diretor-Presidente da época 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tá, eu vou repetir a minha pergunta, 

você sabe quem que eram os últimos fiscais desse contrato de 

publicidade? 

 

Testemunha: Os últimos tu diz de quanto tempo para frente 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quanto tempo tá no Samae? Quantos 

anos você está no Samae? 

 

Testemunha: 26 anos 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Vamos colocar nos últimos cinco 

anos, tu lembra quem são os fiscais do contrato do Samae? 

 

Testemunha: Dos últimos seis anos, o que me vem à lembrança é a 

Ana, o S. Ademir, e agora a Elizabeth e a Adriana 

 

Vereador Rodrigo Livramento:: Eu fiz essa pergunta porque 

justamente para provocar, se você sabia quem eram os fiscais do 

contrato, porque nós temos uma, o que eu estou visualizando aqui, 

pessoas que não eram os fiscais do contrato acabavam agindo como 

fiscais do contrato e os fiscais do contrato de fato nomeados não 

agiam como fiscal do contrato, dessas quatro pessoas que você me 

disse, somente uma é de fato fiscal do contrato, tu tem conhecimento 

de mais alguém que é fiscal do contrato nesse período de cinco anos 

ou que foi? 
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Testemunha: Não, não, porque elas, as notas, vinham certificadas 

para nós com esses nomes, essas pessoas que certificavam, então 

são essas que eu me lembro, se existe alguma outra pessoa, não 

venha assinado por ela que eu me lembre, no momento não consigo 

lembrar de outros nomes, lembro desses 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É possível que esse contrato tenha 

ficado sem um fiscal de fato assinando ou realizando as fiscalizações 

 

Testemunha: Há muitos anos atrás? 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Nesses últimos cinco anos, vamos 

dizer assim? 

 

Testemunha: Eu não, na realidade assim para nós, vinha as duas 

pessoas assinando, entende, a Ana e o S. Ademir, então, assim, eu 

não sei de portaria que eles eram nomeados, sabe, nesses últimos 

cinco anos, eu sei que eles assinavam as notas, era sempre o diretor 

e ela que assinavam 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você chegou a reportar alguma 

irregularidade ou ter alguma conversa com relação a esse contrato 

com um ou outro, Ana ou Ademir? 

 

Testemunha: Eu não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tem ciência de outra pessoa que já 

fez essa conversa com eles? 

 

Testemunha: Referente ao contrato não, só das notas que a Leonice 

levava de volta 
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Findada as perguntas pelo Vereador Rodrigo, foi passada a palavra ao 

Vereador Ronnie Lux, para os seus questionamentos (00:32:19): 

 

Vereador Ronnie Lux: Ficou só uma dúvida aqui, as vezes tá sendo 

construído como se a Leonice foi transferida como uma forma de 

pressionar, você falou que ela é gestora de contrato atualmente 

 

Testemunha: Sim, ela é gestora, só não sei de quais contratos 

 

Vereador Ronnie Lux: Então basicamente se fosse uma forma de 

retaliação no colocar ela como gestora 

 

Testemunha: Sim, eu creio que não 

 

Vereador Ronnie Lux: Falta pessoal na Samae num todo, trabalhando 

na sua opinião? 

 

Testemunha: Falta 

 

Vereador Ronnie Lux: No seu setor atualmente, os trabalhos acabam 

sobrecarregando pela falta pouca quantidade de pessoas também? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Ronnie Lux: Isso é uma constante em vários setores, então 

o pessoal acaba se desdobrando para conseguir realizar todos os 

trabalhos 

 

Testemunha: Em vários setores, não sei, mas no meu, sim 

 

Vereador Ronnie Lux: No momento que foi realizado a alteração do 

setor da Leonice, você ou o Leonardo Tasso poderiam ter sido 

substituídos no lugar dela? 
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Testemunha: Não, porque nós somos técnicos e ele é contador, no 

caso né, não temos como sair da contabilidade no caso 

 

O Vereador Ronnie se deu por satisfeito, sendo passada a palavra 

novamente para o Vereador Jeferson Cardozo (00:34:17): 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Valmira é gestor de contrato, ganha 

algum adicional de salário a mais? 

 

Testemunha: Não sei 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não sabes informar? 

 

Testemunha: Não sei te dizer 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu gostaria de ser gestora de algum 

contrato? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Com relação aos servidores públicos, a 

maioria deles gostariam de ser ou eles normalmente se esquivam 

desse tipo de serviço? 

 

Testemunha: Eu desconheço sabe 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas você não gostaria, por qual motivo, 

diz pra nós é, porque parece que é um mérito ser gestor e contrato e 

para outros não é uma tortura 

 

Testemunha: É uma responsabilidade a mais, né, eu já tenho a 

minha função e vou buscar mais trabalho pra mim? Porque? Com 

que finalidade 
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Vereador Jeferson Cardozo: Eu respondo a primeira pergunta, qual 

você não sabe, o gestor de contrato não ganha um real a mais de 

salário, com relação à pergunta que o vereador fez para você ali se 

no teu setor né, teria outra pessoa que poderia ocupar esse cargo da 

Leonice onde ela foi locada, perfeito, tu disse que não, mas no 

Samae, teria alguma outra pessoa que poderia ocupar o lugar da 

Leonice onde ela está hoje? 

 

Testemunha: Onde ela está hoje, tem mais escriturários né, só não 

sei se faria falta no setor onde eles estão ou não, mas tendo em vista 

a descrição do cargo dela, sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, é justamente para a gente 

conseguir entender o métodos e o modus operandis do atual gestor 

né, do atual Presidente da do Samae, de tirar alguém que estava 

cumprindo um trabalho com muita eficiência, apontando diversos 

erros, do lugar a qual estava desempenhando com brilhantismo 

trabalho, porque senão não chegaríamos onde estamos hoje, aí 

transferir um setor onde vai ficar desse tamanho pequenininho, onde 

ninguém enxerga, onde principalmente é um contrato só que ela vai 

estar verificando, e não é essa monstruosidade de erros que a gente 

pegou, mas obrigado pela explanação, tá 

 
Findada as perguntas do Vereador Jeferson, o Presidente da CPI, 

Vereador Osmair Gadotti tomou a palavra e fez os seus questionamentos (00:36:16): 

 
Vereador Osmair Gadotti: Eu gostaria de fazer um só uma 

observação quando nós precisamos de documentação dentro dessas 

oitivas e dentro da análise dos contratos nós fazemos sempre via 

ofício, via é oficial, e nos comunicamos com Samae dessa maneira é 

possível alguém é subtrair algum documento fiscal de dentro do 

Samae independente da via oficial, por exemplo, eu tiro, subtraio 

uma nota fiscal de dentro do Samae, isso é legal ou não é? 
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Testemunha: Eu creio que legal não deve ser, né, eu nunca vi nem 

ouvi de alguém que tenha tirado nota fiscal lá de dentro e levado 

para um outro lugar sem ter sido pedido de forma formal 

 

Vereador Osmair Gadotti: Vocês como funcionários têm essa 

autonomia de fazer? 

 

Testemunha: Eu nunca fiz 

 

O Vereador Jeferson Cardozo pediu a palavra para novos 

questionamentos: 

 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Nota fiscal é um documento original ou 

eletrônico que vocês utilizam lá no Samae 

 

Testemunha: Ela é uma nota eletrônica 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eletrônica é possível replicar várias 

vezes? 

 

Testemunha: Sim, então igual eu falei antes para você, um gestor 

pode tirar, o fiscal pode tirar para nós, ela se torna original pelo fato 

de que vem o certifico, né, igual essa que você tem, eu sei que é 

cópia 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, né, mas ela acaba se tornando 

eletrônica e vocês fazem um escaneamento dessas notas, vocês têm 

no sistema ou não? 

 

Testemunha: Não, a gente não escaneia ela 

 



1212 
 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não tem, esse carimbo certificou vocês 

não tem?  

 

Testemunha: Não que eu saiba, o carimbo certifico a gente tem 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, perfeito, mas depois é carimbada e 

colocado certifico vocês não escaneiam para ter isso no sistema, 

caso de alguma perda, como Presidente falou no arquivo de vocês? 

 

Testemunha: Não, porque normalmente a pessoa que recebe a nota, 

ela vem por e-mail, então eu creio que ela já deve de arquivar lá, nós 

da contabilidade recebemos, a nota certificada, fizemos todo o 

processo que tem que fazer, vai para tesouraria para pagamento e 

depois é arquivada papel, eu desconheço que alguém escaneia tudo 

isso e guarde em algum arquivo, nota por nota 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E Valmira, o setor de arquivo de vocês, 

qualquer pessoa entra ou entrava ou são pessoas específicas que 

entram lá dentro? 

 

Testemunha: Depende onde, porque assim ó, dentro do nosso setor, 

no caso, a gente tem um arquivo do lado, uma porta que é o lado, né, 

onde nós ali da contabilidade normalmente que entramos e a 

estagiária que arquiva tudo ali, né, e leva as caixas para guardar lá, 

mas e a gente tem também o arquivo aqui na ETE, aí esse arquivo 

eu não sei 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Arquivos de nota fiscal de publicidade 

propriamente, fica num arquivo e esse arquivo, qualquer pessoa tem 

acesso ou só vocês? 

 

Testemunha: Fica junto com todos os outros 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E qualquer pessoa, então tem acesso? 
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Testemunha: Nesse que eu te falo do lado da nossa sala, não, o 

Leonardo tem a chave do arquivo, então se alguém quiser entrar tem 

que pedir para ele a chave 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, seria isso, Presidente 

 

Vereador Osmair Gadotti: É o Leonardo que tem a chave do arquivo? 

 

Testemunha: Esse do nosso lado, né? 

 

Vereador Osmair Gadotti: Se alguém tirar um documento de lá só 

com autorização dele 

 

Testemunha: É que quando eles querem algum documento a pessoa 

vem e diz "o Leonardo, eu preciso de nota fiscal tal", aí ele pede para 

a gente ir lá pegar ou então é estagiária, a estagiária vai lá, pega o 

documento, a pessoa verifica o que ela quer, né, se ela quer uma 

cópia, a gente faz a cópia no nosso setor e devolvido para caixa 

onde estava arquivado 

 

Vereador Osmair Gadotti: Mas o documento não pode sair da 

empresa? 

 

Testemunha: Não, não sai, que eu saiba não sai dali  

 
Findada os questionamentos pelos Vereador, a oitiva da testemunha foi 

encerrada. 

 

4.2.2.12 Fabiola Helena Rocha 
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No dia 31/05/2023, às 13h30, foi ouvida a testemunha Fabiola Helena 

Rocha, funcionária do Samae, convocada por meio do Ofício n. 32/2023-CPI, 

devidamente compromissada. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este questionou o 

tempo e o cargo da testemunha junto ao Samae, tendo respondido que trabalha 

desde 2013, que até julho de 2022 era assessora jurídica, que atualmente é Diretora 

Administrativa. 

 

Vereador Jonathan Reinke: Acompanhou o processo licitatório da 

empresa de publicidade? 

 

Testemunha: Da análise do edital sim 

 

Vereador Jonathan Reinke: Como era o procedimento da Samae 

quando para licitação, tinha parecer jurídico? 

 

Testemunha: Sim, tinha  

 

Vereador Jonathan Reinke: Em nenhum momento encontrou alguma 

irregularidade contra essa empresa? 

 

Testemunha: Na verdade a gente analisa as questões legais né  

 

Vereador Jonathan Reinke: Mas não tinha nenhuma pendência? 

 

Testemunha: Não no edital, que eu me lembre não foi feito nenhum 

apontamento 

 

Vereador Jonathan Reinke: Você lembra quantas empresas 

participaram? 

 

Testemunha: Não sei, não me recordo 
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Vereador Jonathan Reinke: Consegue fazer um resumo para a gente 

de como funciona o processo de licitação da agência de publicidade? 

 

Testemunha: A área solicitante faz a requisição com a justificativas 

né, com os orçamentos, passa para área de compras, que elabora o 

edital, vai para jurídico para fazer a análise jurídica, a gente faz os 

apontamentos e assim tiver, devolve se tiver para correção e 

acabamento e acatamento, e depois de sanadas essas possíveis né, 

apontamentos, volta para parecer jurídico e depois vai pra Diretoria 

para a liberação do edital e publicação 

 

Vereador Jonathan Reinke: Na parte da execução do serviço por 

parte daquela empresa, o jurídico acompanhava a agência, os 

serviços d agência? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jonathan Reinke: Acompanhou para emissão de notas ou 

pagamento? 

 

Testemunha: Não essa parte não, não chega ao jurídica né, a partir 

do momento do parecer e aprovação o, execução de serviço é com 

gestor e fiscal 

 

Vereador Jonathan Reinke: Sabe nos dizer quem eram os gestores e 

fiscal do contrato? 

 

Testemunha: Eu lembro, a Ana Carolina acho que era gestora e acho 

que tiveram alguns fiscais que, se eu não me engano, Portelinha, o 

Sérgio Luiz, hoje é Adriane e a Elisabete 

 

Vereador Jonathan Reinke: Tem conhecimento se os gestores 

realmente participavam da atuação contra agência, se eles 

demandavam alguma situação ou se trouxeram algum apontamento, 
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alguma situação que aconteceu com a agência, alguma coisa que 

precisava ser corrigida? 

 

Testemunha: Não chegou no jurídico esse tipo de apontamento, a 

não ser que tenha algum problema na execução do contrato né, mas 

fora isso não 

 

Vereador Jonathan Reinke: Os gestores do contrato acompanhavam 

os trabalhos ou realmente só era no papel? 

 

Testemunha: Não sei te informar Jonathan  

 

Vereador Jonathan Reinke: Então só para confirmar, em nenhum 

momento teve nenhum apontamento que chegou até o jurídico? 

 

Testemunha: Não, durante a execução do contrato não 

 

Vereador Jonathan Reinke: A princípio é só Presidente  

 

Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento, este fez os seus 

questionamentos (00:08:25). 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você sabe dizer qual que é a função 

de um gestor e de um fiscal no contrato? 

 

Testemunha: Basicamente né, gestor acho que acompanha mais a 

parte administrativa, de documentação, e o fiscal a parte de in loco 

mesmo né, da execução de serviço propriamente dita 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Nesse contrato de Publicidade 

quantos gestores de contratos eram designados ou ainda são até 

hoje? 
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Testemunha: Quantos? Que eu me lembre era um gestor e um fiscal 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Certo, isso era anteriormente, até hoje 

é um gestor e um fiscal 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Certo, você anteriormente mencionou 

como fiscais Portelinha, Sérgio Luiz e agora Elizabete e Adriane 

correto? a Elizabete e Adriane são fiscais atualmente? 

 

Testemunha: Sim, acho que a Adriane é a gestora e a Elizabete a 

fiscal 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tá, então as duas não podem ser 

fiscais juntas? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ok. É permitido um contrato de 

administração pública ter, ou melhor dizendo, não ter um gestor ou 

não ter um fiscal? 

 

Testemunha: Pela lei de licitações tem que ter um representante 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Então precisa ter um fiscal?  

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento O teu parecer jurídico seria que 

precisaria ter um fiscal? 

 

Testemunha: Sim  
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Vereador Rodrigo Livramento: Se esse fiscal não fosse um fiscal de 

fato, mas estivesse apenas no papel como seria o teu parecer 

jurídico? 

 

Testemunha: Não está formalmente né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Isso, ele só tem formalmente o ato, 

mas ele não exerce a função de fiscal, qual seria o teu parecer 

jurídico? 

 

Testemunha: No sentido de responsabilização? 

 

Vereador Rodrigo Livramento: No sentido de poder haver a licitação, 

o aditivo do contrato, se pode se considerar uma situação regular ou 

não? 

 

Testemunha: Não, deveria ter 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Um fiscal de fato, não apenas lá 

escrito formalmente 

 

Testemunha: Isso 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você tinha conhecimento de que em 

muitos momentos não havia um fiscal de fato no contrato de licitação 

do Samae? 

 

Testemunha: Eu não faço a indicação né, a questão do gestor e 

fiscal sempre é depois, depois o contrato assinado, não passa 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Entre 2019 e 2021, o contrato de 

publicidade mencionava que o fiscal do contrato era o Ricardo 

Portelinha, porém, a saída do Ricardo Portelinha da Samae 

aconteceu em 2019, portanto, não existia um fiscal de fato 
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Testemunha: Certo 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Nesse caso você tinha ciência de que 

o fiscal do contrato não estava mais sequer na autarquia? 

 

Testemunha: Não, porque isso não passa lá pela gente né, quem 

designou fiscal e o gestor é o Presidente 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Correto, mas no termo de aditivo da 

licitação não precisa ser um dos requisitos que tenha um fiscal no 

contrato? 

 

Testemunha: Mas se a gente não é informado que não tem né, 

deveria ser informado, pra que seja feito uma nova portaria 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não precisaria ser questionado pelo 

jurídico os requisitos do contrato para se permitir uma nova licitação? 

 

Testemunha: Não, não entendo assim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Como que tu realiza teu parecer de 

permissão ou não, de regularidade ou não de um edital de licitação, 

ou de uma renovação, ou de uma licitação propriamente dita? 

 

Testemunha: A gente analisa de acordo com a lei de licitações, se 

tem habilitação jurídica, habilitação técnica, se não existe nenhuma 

restrição à participação, nesse sentido. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ok, você mencionou anteriormente 

que você não tinha ciência que não havia fiscal? 

 

Testemunha: Como? Desculpa 
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Vereador Rodrigo Livramento: Você mencionou anteriormente que 

você não tinha ciência que havia fiscal nesse contrato? 

 

Testemunha: Eu disse que eu sabia quem eram 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Correto, mas eu acabei de lhe 

informar que entre 2019 e 2021, não existia um fiscal de fato no 

contrato, você sabia disso? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não sabia até então, quem deveria 

informar para a senhora? 

 

Testemunha: Mas porque para o jurídico, o jurídico não faz esse 

acompanhamento se tem fiscal ou não no contrato 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas o jurídico não tem que ver os 

requisitos legais de um contrato ou próprio aditivo de licitação 

 

Testemunha: Sim, mas o contrato foi assinado em 2017 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E não cabe ao jurídico? 

 

Testemunha: Na renovação a gente não analisa se existe fiscal ou 

não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Vamos lá, se você tivesse ciência que 

não havia fiscal no contrato, você daria ok para o aditivo de licitação? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quem deveria ter te avisado que não 

havia fiscal do contrato? 
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Testemunha:  A partir do momento que saiu o fiscal, deveria ter uma 

nomeação de outro fiscal 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Certo, mas não aconteceu essa 

nomeação, quem era o responsável para apurar se havia ou não 

fiscal no contrato? 

 

Testemunha: Acredito que a Presidência né, porque é ele quem 

indica 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Somente o Presidente? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Somente o Presidente, o gestor do 

contrato não deveria então reportar a ninguém? 

 

Testemunha: Não sei te dizer 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você é a assessora jurídica né, 

entende os requisitos legais? 

 

Testemunha: Sim, mas não sei a fundo e acho que isso não está 

dentro do manual que o gestor tem que indicar a ausência 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Certo, dentro do anual do gestor então 

não fala se o gestor vê alguma irregularidade ele não tem a função 

de indicar? 

 

Testemunha:  Não posso firmar afirmar porque eu não conheço a 

fundo o manual 
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Vereador Rodrigo Livramento: Não havendo um fiscal de fato desse 

contrato, você acredita que a fiscalização desse contrato recaiu 

sobre quem? 

 

Testemunha: Ao Diretor-Presidente 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Apenas ao Diretor-Presidente?  

 

Testemunha: O gestor do contrato não? 

 

Testemunha: Também 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mais alguém? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você acredita que você alguma 

responsabilização sobre a fiscalização desse contrato? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Sobre os termos aditivos? 

 

Testemunha: Aditivos sim, análise jurídica sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você se arrepende de ter tomado 

alguma ação ou deixado de ter tomado alguma ação nesse último 

contrato? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: De publicidade? 

 

Testemunha: Não 
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Vereador Rodrigo Livramento: Você faria exatamente as mesmas, 

tomarias as mesmas decisões se você hoje? 

 

Testemunha: Nas prorrogações e aditivos? sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: No que tange esse contrato, mesmo 

sabendo? 

 

Testemunha: Ah não, seu eu soubesse que não tivesse o gestor, 

talvez eu analisaria diferente 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O Fiscal. Quais que são os requisitos 

jurídicos que eram necessários para realizar os aditivos de contrato? 

 

Testemunha: Para qual tipo de aditivo? 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Desse aditivo de licitação, do contrato 

de publicidade. 

 

Testemunha: Mas pra prorrogação ou pra acréscimo? 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Prorrogação 

 

Testemunha: O serviço teria que ser de natureza contínua, teria que 

ter a previsão no contrato, para que houvesse a renovação, que não 

houvesse extrapolamento dos 60 meses e nem da modalidade 

licitatória, teria que ter a existência de dotação orçamentária, a 

vantajosidade econômica, a autoridade competente também deveria 

consentir, e o aceite da contratada na renovação. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você tinha ciência na época que era 

necessário realizar um levantamento de preços pra ser autorizado o 

aditivo de prorrogação contratual? 
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Testemunha: Sim. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: No ano de 2019 foi feito um 

memorando 1.230, esse memorando foi feito no dia 1º de outubro de 

2019. Ana Carolina solicitou a formalização de termo de aditivo de 

contrato pra prorrogação de prazo por mais 12 meses. Ela fala entre 

os pontos levantados que, existiu uma vantagem para o Samae em 

termos de valores que seriam mais vantajosos, isso com relação ao 

desconto de 30% na tabela do Sinapro. Acontece que até então não 

havia sido juntado nenhuma pesquisa de mercado pra justificar essa 

afirmação de que o valor era mais vantajoso. E no que tange a 

comunicação oficial do Samae com relação a essas empresas, a 

gente tem a data de que ela foi feita somente 7 dias depois desse 

memorando que estava afirmando que os preços eram mais 

vantajosos, somente 7 dias depois de uma maneira oficial o Samae 

questionou outras empresas de que, questionando-os com relação 

ao preço que seriam praticados na licitação ou seja, toda a 

contratação, aparentemente já estava pronta antes mesmo do 

requisito de um dos pontos que você afirmou ser necessário para o 

aditivo para prorrogação contratual. Nesse caso poderia ser feito o 

aditivo contratual, pergunto pra você, enquanto na época da área 

jurídica atuando no Samae. 

 

Testemunha: Vereador, se eu aprovei na época é porque 

provavelmente tinham os documentos ali. Se a gestora afirmou que 

era vantajoso, ela é a responsável por fazer esse apontamento. Eu 

desconheço que não tinha esses orçamentos. Não me recordo, não 

posso afirmar. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E como que a gente explica que foi 

feito a comunicação oficial do Samae dias depois da afirmação no 

memorando que o preço era mais vantajoso? 

 



1225 
 

 

Testemunha: Comunicação oficial em que sentido? desculpa 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Foi feito um memorando no dia 1ª de 

outubro de 2019 dizendo que era mais vantajoso para o Samae, por 

entre outras questões, o desconto do valor oferecido com relação à 

tabela Sinapro de 30%. Isso foi afirmado num documento oficial, 

memorando, solicitando um aditivo, a prorrogação do contrato de 

licitação, porém o Samae só foi perguntar, questionar à outras 

agências do preço que seria praticado, sete dias depois. Como que 

seria possível o Samae em um memorando dizer que, tem os preços 

mais vantajosos nessa licitação do que em outras, se ela só foi 

questionar outras empresas, depois da data desse memorando?  

 

Testemunha: Mas não tem os orçamentos das outras empresas 

juntado? 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É eu vou te pedir Fabiola que você se 

atenha somente à pergunta, se você não souber não responda 

 

Testemunha: eu não sei, não me recordo 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas é juridicamente possível isso? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Então não poderia ser aditada a 

licitação nesses termos 

 

Testemunha: Se não tiver não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você como assessora jurídica, 

responsável por assinar os termos aditivos do contrato, não tinha que 

ter feito essa análise da documentação juntada? 
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Testemunha: Mas era feito 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Dentro das documentações, a gente 

tem uma assinatura no terceiro aditivo do contrato, no contrato 

310/2019, se quiser levar para ela por favor, tu reconhece ter 

assinado esse documento Fabíola? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Porque que mesmo a gente não 

conseguindo comprovar ou ter o aceite de algumas documentações, 

como por exemplo, ausência de pesquisa de mercado, que só foi 

entregue depois, ou a existência de fiscal, pra ficar nessas duas, 

prosseguiu-se com o aditivo do contrato? 

 

Testemunha: A questão do fiscal eu já falei eu não sabia desse 

detalhe e que eu sei juridicamente não é exigida na prorrogação, isso 

é fato 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E com relação a pesquisa de mercado 

por prosseguiu-se? 

 

Testemunha: Eu não me recordo de não ter isso no processo, a 

gente é bem criterioso analisar todos os documentos quando vem 

pra solicitação 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quem que fica responsável por essa 

análise de documentos? 

 

Testemunha: O jurídico 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O jurídico no caso você? 

 

Testemunha: Não tinha só eu né 
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Vereador Rodrigo Livramento: Quem mais? 

 

Testemunha: 2019? Tinha eu, assessora, a Grace e acho que já era 

do Dr. André 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E quem que participou dessa análise 

documental? 

 

Testemunha: Provavelmente eu, se eu que assinei 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Só você? 

 

Testemunha: Provavelmente sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você se recorda de outra pessoa ter 

participado dessa análise documental? 

 

Testemunha: Não posso afirmar 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Como tu descreve o teu 

relacionamento pessoal com Ademir e Ana Carolina? 

 

Testemunha: Profissional, extremamente 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Só profissional? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você já ouviu falar de uma caixinha de 

recursos pra, financeiro, em espécie, pra pagar algum evento dentro 

do Samae? 

 

Testemunha: Fiquei sabendo agora nas oitivas 
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Vereador Rodrigo Livramento: Antes disso você não havia tido 

conhecimento a respeito disso? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Nunca tinham mencionado dentro do 

Samae? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Já solicitaram recurso financeiros para 

você contribuir com essa caixinha dentro do Samae? 

 

Testemunha: Pra essa caixinha não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Pra alguma outra caixinha já foi 

solicitado? 

 

Testemunha: A gente ajudava sim em coisas pontuais, tipo faleceu 

um servidor ajudava comprar a coroa de flores, aniversário de 

servidores e para jantar de encerramento, mas propriamente dito 

para café, coffee break não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E quem que era responsável para 

juntar esses recursos? 

 

Testemunha: Pra coffee break ou pra esses que eu mencionei, 

normalmente era a Bete 

 

Passada a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo, esse iniciou os seus 

questionamentos (00:21:55). 
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Vereador Jeferson Cardozo: Fabíola, nas notas fiscais de pagamento 

para a empresa de publicidade, para agência publicidade, sempre 

vinha com certificado acho, que tu deve ter conhecimento de 

certificado, um carimbo assinado pelo Presidente da Autarquia e pela 

Ana 

 

Testemunha: Nota fiscais não passavam pelo jurídico, conheço o 

carimbo sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Faz um favor pra mim assessor, leva lá 

pra ela só dar uma olhadinha nesse carimbo e tal se ela já viu 

alguma vez isso aí e tal? 

 

Testemunha: Esse? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Esse carimbinho é 

 

Testemunha: Conheço o carimbo sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu pode ler o carimbo ali para nós, o 

que está escrito no carimbo? 

 

Testemunha: Certifico que o material de serviço constante deste 

documento foi recebido e prestado em 25 de janeiro de 2022 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, por qual motivo que o 

Presidente e a Ana assinavam essas notas, tu poderia nos dizer? 

 

Testemunha: Desconheço, a Ana por ser a gestora? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Juridicamente 

 

Testemunha: Por ser a gestora e o Diretor-Presidente 
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Vereador Jeferson Cardozo: Passaram essa nota por eles, que 

tinham um procedimento a se adotar que eu vou lhe explicar, porque 

a senhora também tenha esse conhecimento né, vinha as ordens de 

serviço e tal passar por todo um trâmite e pelas últimas passava pelo 

Presidente, pela gestora do contrato, eles olhavam tudo, botavam o 

carimbinho, e repassavam pra contabilidade para depois ordenação 

da despesa e o pagamento, esse carimbinho aqui ó “certifico que o 

material de serviço constante nesse documento recebido, prestado e 

aceito, esse carimbo gera que a obrigação para o Presidente e para 

a Ana Carolina gestora do contrato, juridicamente gostaria de saber 

isso? 

 

Testemunha: Certificando que o serviço foi feito 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Que foi feito, que dá tudo certo 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Se passar para frente essa nota e para 

contabilidade com erros, com vício, com duplicidade, com 

pagamentos, de repente superior, ao constante nos serviços, algum 

apontamento de erro, de vício, caracteriza responsabilidade do 

Ademir Izidoro e da Ana por ter certificado, por ter visto que tava tudo 

certo, não? Juridicamente, eu tô lhe perguntando como advogada da 

Samae 

 

Testemunha: Então, eu não tenho muito conhecimento nessa parte 

contábil e de notas fiscais, mas acredito que sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Se carimbo aqui, a partir do momento 

que eles deram, eles, tamo falando aqui que eles constataram o 

serviço, viram os documentos, receberam, foi prestado e aceito, 

então se partir dessa nota e ir para contabilidade para efetuar o 

pagamento, juridicamente se entende  
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Testemunha: Que tá ok 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Que tá ok, se não tiver a 

responsabilidade é deles? 

 

Testemunha: Acredito que sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tu tens esse conhecimento Fabíola se 

esse carimbo era tão somente para essa empresa que era feito ou 

para as demais também eram feitas dessa forma? 

 

Testemunha: Não sei, desconheço 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Desconhece, essa orientação do 

carimbo partiu do jurídico ou era deles, eles que inventaram isso? 

 

Testemunha: Não sei, orientação do jurídico não 

 

Vereador Jeferson Cardozo:  Nunca teve essa orientação?  

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Se por ventura o Presidente não tivesse 

visto, carimbado, assinado, não teria problema nenhum, agora como 

carimbou assinou tem problema? 

 

Testemunha: 

 

Vereador Jeferson Cardozo:  Tem responsabilização, perfeito, Ana 

eu tenho uma outra pergunta para lhe fazer, perdão Fabíola, você é 

responsável também pelos administrativos contra servidor não? 

 

Testemunha: Não 
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Vereador Jeferson Cardozo: Não passa por você, não passa pelo 

seu crivo, nada disso? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então tá bom seria somente isso 

 

Passada a palavra ao Vereador Ronnie Lux, este fez os seus 

questionamentos (00:26:03). 

 

Vereador Ronnie Lux: Gostaria só de complementar uma colocação 

que o Vereador Jeferson fez, até por causa do período que eu 

trabalhei no Sine e no PROCON, todas as compras, contratações, 

possuem certifico, então no caso da compra de um computador vai 

precisar passar e vai certificar que esse computador chegou no, na 

autarquia, no caso aqui, mas no órgão que é o competente. Uma 

dúvida, a contabilidade também é uma das etpas para conferência de 

documentações ou eventualmente erro em alguma nota fiscal alguma 

coisa assim ou poderia ser, eles têm essa função? Por exemplo uma 

nota fiscal foi preenchida com ISS errado, você tem conhecimento 

como faz o preenchimento de uma nota fiscal ISS? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Ronnie Lux: Qual que seria o setor para conferir o ISS? 

 

Testemunha: A contabilidade, mas o procedimento não sei 

 

Vereador Ronnie Lux: Na sua opinião, é possível ou legal retirar 

documento original da autarquia? 

 

Testemunha: Não 
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Vereador Ronnie Lux: É eu gostaria que que fosse apresentado duas 

notas fiscais, a página 1.003 e 1.004 só para verificar se, porque 

assim eu não sei se a impressora lá pode ser muito boa, mas dá uma 

impressão que tem o sinal da assinatura o relevo atrás, podia 

confirmar só se talvez essas notas são originais ou não? 

 

Testemunha: Vereador não tenho muito conhecimento, não é uma 

prática minha receber nota fiscal, mas parece bem perfeita, mas não 

posso afirmar 

 

Vereador Ronnie Lux: Perfeito, seria isso, obrigado! 

 

Encerrado o depoimento com a assinatura do competente termo. 

 

4.2.2.13 João Antonio Berti 

 

No dia 31/05/2023, às 15h00, foi ouvido João Antonio Berto, Chefe de 

Gabinete do Prefeito, convocado por meio do Ofício n. 33/2023-CPI, devidamente 

compromissado. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este iniciou os seus 

questionamentos (00:03:27): 

 

Vereador Jonathan Reinke: Há quanto tempo o senhor está como 

Chefe de Gabinete da Prefeitura? 

 

Testemunha: Há 13 meses 

 

Vereador Jonathan Reinke: É comum o Gabinete do Prefeito falar 

com os Secretários via WhatsApp? 

 

Testemunha: É função do Gabinete do Prefeito falar com o 

Secretários e com os Presidentes das autarquias 
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Vereador Jonathan Reinke: Os secretários lhe reportam quando 

existe algum problema alguma situação de maneira não oficial, 

através do WhatsApp? 

 

Testemunha: Geralmente 

 

Vereador Jonathan Reinke: As contratações e licitações que ocorrem 

na Samae é de conhecimento do Gabinete do Prefeito? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jonathan Reinke: Mas eles não lhe informam ó, tal 

empresa ganhou a licitação ou será contratada tal pessoa, eles não 

têm esse vínculo com Gabinete do Prefeito? 

 

Testemunha: Contratação de pessoal ou contratação de processo 

licitatório? 

 

Vereador Jonathan Reinke: Do contrato licitatório 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jonathan Reinke: Do pessoal daí sim? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Jonathan Reinke: Sobre o contrato de publicidade da 

agência de comunicação ali, o que que chegou pro Gabinete do 

Prefeito quanto essa situação, foi apresentado uma irregularidade, 

apresentado pelo Gustavo Roweder em outra oportunidade? 
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Testemunha: Não, só em relação a, meu diálogo com o ex-

presidente Gustavo Roweder, em relação àquela suposta caixinha de 

recursos que tinham na autarquia  

 

Vereador Jonathan Reinke: Justamente sobre isso, eu tenho um print 

que tá em anexo a CPI, uma conversa do Senhor com S. Gustavo 

Roweder e eu gostaria que o senhor lesse o que está escrito 

justamente nesse 

 

Testemunha: Gustavo, só portaria sobre esse caso não abre né, 

conforme combinamos ontem. Bom dia João, sobre o recebimento do 

dinheiro preciso abrir, se não vou ser responsabilizado pelo crime de 

omissão, o combinado era eu aguardar para não abrir o processo 

judicial sobre ameaça. João responde, bah homi, essa portaria é mil 

vezes pior Gustavo, achei que tínhamos falado isso. Desculpa, mas 

não entendi isso 

 

Vereador Jonathan Reinke: Perfeito, obrigado pela leitura, João 

agora explica para a gente aqui, o que se refere sobre portaria, o que 

se refere sobre dinheiro e sobre ameaça, justamente nesse print 

dessa conversa de WhatsApp 

 

Testemunha: Perfeito, a mensagem isolada assim né, parece 

realmente, ela não tá contextualizada, em relação a essa situação, 

esse era o meu terceiro contato com o ex-presidente da autarquia, 

Gustavo Roweder, sendo primeiro contato foi através de ligação, um 

dia de semana à noite, o qual ele disse tinha uma conversa dentro da 

autarquia que supostamente teria recursos numa caixinha, não 

precisou em qual setor, para aquisição de coffee breaks, eu de 

imediato questiono o Presidente, mas Gustavo você viu o dinheiro e 

ele de imediato afirma que não, não vi o dinheiro, essa primeira 

oportunidade também não destacou em qual seria, o setor a mesa ou 

até o servidor que teria posse desse recurso, coincidentemente, dois 

dias depois nós tínhamos uma reunião no gabinete é para tratar de 
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outras questões, sendo recurso orçamentário pra drenagem pluvial, é 

a implantação de um aplicativo que autarquia tava implantando, que 

foi rapidamente finalizada, depois pessoalmente nós tratamos esse 

assunto que ele levantou, novamente não identificar o servidor, 

novamente não especificou se quer quantidade eu até tinha na 

cabeça que era coisa de R$ 600,00 reais, fui descobrir depois que 

era R$ 450,00, como também, nós discutimos a questão de abrir ou 

não é, uma eventual sindicância, isso é um diálogo comum entre 

Chefe de Gabinete e qualquer Secretário, qualquer Presidente de 

autarquia, o meu posicionamento, e o posicionamento de dialogo de 

fato, é um posicionamento de opinião, como não havia sido visto 

recurso, o próprio Presidente não me identificou qual seria o servidor, 

não entrou em nenhum mérito, não tinha nenhuma prova material, e 

o momento que o Samae enfrentava, principalmente, os servidores 

do Samae que haviam passado por um desgaste bastante 

significativo né, com a saída do ex-presidente Ademir Izidoro, com a 

entrada do presidente, do Diretor-Presidente Eduardo Bertoldi, que 

logo depois com duas semanas também foi desligado e então 

ingressou o Gustavo Roweder, que aqui eu destaco tava fazendo um 

excelente trabalho na frente da Samae, colocando a casa em ordem, 

organizando as contas, as despesas, a minha opinião, e só opinião, 

porque eu não tenho poder de mando sobre a autarquia, é que se 

averiguasse, se aprofundasse as investigações, que o Presidente 

observasse se esse dinheiro existia, se esse dinheiro foi levado para 

algum lugar, e que procurasse informações para não correr em 

nenhuma, nenhum, acusando alguém de cometer algum ato lícito ou 

ilícito por achismos ou por ou por falta de, das informações realmente 

necessárias, e aí sim a, o terceiro diálogo nesse sentido, é no dia 

posterior essa reunião presencial, é que justamente é a mensagem 

que consta nesse print, qual eu por desencargo de consciência 

mandei a mensagem nesse contexto, só portaria não abre, eu tinha 

receio e essa é a função do Chefe de Gabinete, que essa conversa, 

que não tinha nada factual, ia trazer um prejuízo de imagem para 

autarquia, pro governo e pra todos os servidores da autarquia 



1237 
 

 

bastante significativa, que de fato traria, como trouxe, mas em 

momento algum eu quis obstruir ou impedir uma investigação, até 

porque nem competência para isso teria né, mas sim, como acontece 

com todos os Secretários, fazer um aconselhamento ou escutar, pelo 

menos o pleito do Presidente ou do Secretário. 

 

Vereador Jonathan Reinke: E quando se fala em ameaça, em algum 

momento o senhor ameaçou o Gustavo? 

 

Testemunha: Aproximadamente duas semanas antes desse fato, o 

Gustavo mandou um print de uma mensagem do Elias para ele, é 

bem no horário do almoço, meio-dia e meio-dia e vinte e cinco, 

mandou o print e escreveu embaixo, estou pedindo a minha 

exoneração, eu de imediato liguei para ele, primeiro mandei um 

áudio, que ele não tava não tinha atendido, falei Gustavo, calma né, 

não concordo com o jeito que foi abordado, mas penso que tem 

como conversar, talvez seja mal entendido isso, aí depois consegui 

fazer uma ligação, meio-dia e trinta e cinco, meio-dia e quarenta, 

logo depois, e falei Gustavo, não faça, não peça a conta, você tá 

fazendo um grande trabalho, nós precisamos de você, o Samae tava 

uma confusão, tá fazendo um trabalho de gestão de fato, e se tu 

puder repensar essa tua posição de pedir a conta, Prefeito ia ficar 

muito contente, eu ia ficar bastante contente, e assim se esvaziou, 

então portanto essa mensagem do Elias que o Gustavo me reportou 

nos idos de abril, duas semanas depois dessa mensagem, aí que 

tem outro contexto e o Gustavo acabou de fato se desligando em 

junho, eu não sei precisar data, não fui pesquisar, mas eu sei que ele 

saiu de fato só em junho 

 

Passada a palavra ao Vereador Jeferson Cardozo, este começou a fazer os 

seus questionamentos (00:12:17): 

 

Vereador Jeferson Cardozo: João, no Executivo hoje, abaixo do 

Prefeito, qual é o maior cargo? 
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Testemunha: O meu 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O teu, Chefe, é Chefe de Gabinete do 

Prefeito, é isso? 

 

Testemunha: Perfeito 

 

Vereador Jeferson Cardozo: João, tu tem poder de mando ou as tuas 

atitudes são sempre conversada com o Prefeito? 

 

Testemunha: São, não são conversadas todas com Prefeito, são 

inúmeras decisões que tem que tomar todos os dias 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Aí tu toma muitas delas isoladas do 

Prefeito 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Essa ação de não abrir a investigação 

com relação ao dinheiro tu tomou isoladamente ou você comunicou o 

Prefeito? 

 

Testemunha: Esse diálogo com o Presidente do Samae, qual ele me 

questionou sobre qual ação fazer, enfim nós conversamos, o Prefeito 

não tinha conhecimento 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não tinha conhecimento, uma ação 

dessa natureza, dessa gravidade, não deveria o Prefeito estar 

sabendo? 

 

Testemunha: Não necessariamente né Vereador, é uma opção que o 

Chefe de Gabinete tem né, não me, como falei, como relatei 
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anteriormente para o Vereador Jonathan, não existia nada de prova, 

sobre a existência ou não desse recurso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Qual seria a atitude dele oh João, se tu 

tivesse contado pra ele? 

 

Testemunha: Não consigo te precisar, Vereador 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Falaria que nem você falou, não abre o 

processo será? 

 

Testemunha: Não consigo precisar para o Senhor 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo, coloca ali na tela conversa com o 

Gustavo Roweder, por gentileza o João Berti tá conseguindo ter 

acesso aí também? 

 

Testemunha: Não consigo fazer a leitura Vereador 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não consegue? Então vou ler pro 

Senhor, isso aqui tá conversando com o Gustavo Roweder, daí eles 

vão me bater kkk, tenho aqui comigo 450 que sobrou do valor da 

agência, tinha deixado com a Ana para os eventos do mês de março, 

até preciso ver contigo o que faço com isso deixo aqui ou entrego 

para a Bete ou para Carol, é que a agência patrocinou alguns coffees 

como coletiva de imprensa, lançamento do material de apoio do 

Proeva, mas não usamos todo valor, aí tem um áudio do João Berti e 

logo atrás é assim que nesse áudio, segundo ele foi pedindo para 

devolver para empresa né, [não é do João Berti], perdão do Gustavo 

Roweder, perdão, corrigindo, áudio do Gustavo Roweder, que era 

para devolver o valor, aí diz assim, sim, sim, só ficou aqui comigo 

essa bucha, risos, mas vou falar com a Sara, aí daí se for para fazer 

um coffee para os Vereadores precisam ver como irá fazer, eu acho 

que está escrito né. João Berti, o senhor afirmou agora a pouco no 
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depoimento que não tinha provas, o que tu se refere não ter provas, 

o que que? 

 

Testemunha: Essa conversa, esse diálogo entre a Alessandra e o 

Gustavo Roweder jamais chegou ao meu conhecimento, se tivesse 

chego, a minha opinião seria outra, outra  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tá João Berti, mas vamos lá se eu digo 

para você, eu sou o Presidente do Samae, e digo oh João Berti tem 

uma regularidade aqui João Berti, precisamos abrir o procedimento 

administrativo aqui, precisamos fazer, porque o combinado, vocês já 

tinham combinado alguma coisa, era de aguardar para não abrir o 

processo judicial sobre ameaça, mas sobre isso não, tem que 

investigar senão vai sobrar para mim, ele tem uma preocupação ali 

né, inclusive ele diz, ele disse que ele vai acabar respondendo por 

um crime de omissão ou seja ele já tá te afirmando que é algo 

criminoso que existe, como é que você pressupõe que não existe 

prova, me explica, se ele já tá pedindo para você que tem que abrir? 

 

Testemunha: Afirmação do ex-presidente é uma leitura própria dele 

sobre crime ou não de omissão, eu, o ex-presidente Gustavo 

Roweder jamais me citou o nome da Alessandra, jamais me mostrou 

esse, essa conversa de WhatsApp, se eu tivesse feito, a minha 

opinião, e só opinião seria que ele tivesse aberto a sindicância, e 

volto a dizer, é só uma opinião de um diálogo como todos que nós 

temos no dia a dia 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tá, João Berti, você disse assim ó, você 

viu o dinheiro, como prova essa, onde que tu consegue comprovar 

que tu falou isso para ele? 

 

Testemunha: Foi por ligação telefônica 
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Vereador Jeferson Cardozo: Ah não é por mensagem, o que nós 

temos de mensagem é isso aqui, então não temos como provar, é 

isso? 

 

Testemunha: Como eu expliquei para o Vereador Jonathan na 

pergunta anterior, a mensagem foi a, terceiro diálogo nosso em 

relação a esse assunto 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo, João Berti, tu costuma, quando 

alguém traz alguma denúncia para você, que tu disse que inclusive é 

a função do Chefe de Gabinete, não abre né, tu falou de algumas 

coisas não abrir, coisa assim, tu falou para o João, o Vereador 

Jonathan Reinke, é comum tu falar isso para os Secretários quando 

vêm alguma denúncia, não abre? 

 

Testemunha: Eu jamais obstruí qualquer investigação na Prefeitura, 

muito pelo contrário, sou eu quem as, eh, com frequência faz as 

portarias  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas não foi caso aqui dessa situação, 

que tu pediu para não abrir,  

 

Testemunha: Não pedi para não abrir Vereador 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Bom eu vou ler aqui de novo, Gustavo 

só portaria sobre esse caso, não abre conforme combinamos ontem  

 

Testemunha: Portaria, o que eu pedi pro Presidente foi que ele fosse 

mais a fundo nas informações que tinham passado 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Onde tá escrito isso João, pra mim 

conseguir verificar e até te perguntar mais coisas, tu tem alguma 

prova disso? 
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Testemunha: Como relatei pro senhor e relatei para o Vereador 

Jonathan, esse é o terceiro diálogo, sem ser isolado, fora de 

contexto, nós falamos por telefone e pessoalmente 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não é fora de contexto, não é fora de 

contexto né, tá bem claro, não abre, ele insiste Bom dia João, sobre 

o recebimento do dinheiro preciso abrir, senão você 

responsabilizado, qualquer coisa tu falar fora disso é sua opinião e 

não que realmente tá em concreto, você afirmou não abra a portaria 

que ia apurar essas investigações que como o Gustavo Roweder 

havia falado em seu depoimento, para nós ele estava abrindo 

diversas portaria, que inclusive eu e o Vereador Rodrigo participamos 

de algumas, de algumas tomadas de depoimento em conjunto 

naquela, naquele período, e essa provavelmente seria uma, se o 

senhor tinha dúvidas João Berti, de que não existia algo ou coisa 

assim, quem iria apurar é a comissão que investiga, eu acho nada 

mais além da transparência e principalmente para não haver uma 

prevaricação, era o senhor tem dito investiga, o Prefeito ou eu como 

o Chefe de Gabinete do Prefeito não queremos que nada fiquem 

encoberto, investiga, eu acho que esse seria o posicionamento, 

diferente do que tá aqui na mensagem João, o senhor tá dizendo não 

abra 

 

Testemunha: Não, nunca disse, jamais disse isso Vereador 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Coloca de novo na tela aí pra gente ter 

registrado então a mensagem, por gentileza do João Berti, a outra, 

isso, novamente ali, vamos lá, Gustavo só portaria sobre esse caso, 

não abra, conforme combinamos ontem, bom dia João sobre o 

recebimento do dinheiro preciso abrir, isso é o Gustavo Roweder 

falando viu, senão vou ser responsabilizado pelo crime de omissão, 

olha a preocupação oh Relator desse, dessa CPI, a preocupação do 

Presidente em dizer que ele iria ser responsabilizado criminalmente 

se não abrir né, o combinado era não aguardar, era eu aguardar para 
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não abrir o processo judicial sobre a ameaça, aí o João Berti 

responde bá homi, essa portaria é mil vezes pior Gustavo, perfeito, 

nesse ponto eu te faço outra pergunta João Berti, o que que seria mil 

vezes pior se ele abrisse a portaria, do que ameaça de morte que ele 

teve? 

 

Testemunha: Isso é uma forma de expressão Vereador 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu não consegui entender essa forma 

de expressão, me explica que forma de expressão 

 

Testemunha: Uma forma de expressão, simplesmente 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mais gente ia cair, como é que é? 

 

Testemunha: Muito pelo contrário, é uma forma de expressão para 

mensurar o quanto seria de prejuízo para os servidores do Samae, 

para autarquia, a repercussão negativa de algo que não se tinha 

prova 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Deixa eu ver se eu consigo entender, 

porque eu não, confesso que eu tô com dificuldade de entender João 

Berti, seria prejudicial para autarquia investigar um suposto crime e 

prejudicial para os servidores, em que sentido? 

 

Testemunha: Não Vereador, é o nosso dever investigar, e eu falei 

isso para o ex-presidente do Samae, o senhor está se agarrando na 

questão da portaria, portaria é um tipo de ato que nós utilizamos na 

Prefeitura, que eu nem sei se era portaria no Samae o instrumento 

para esse tipo de sindicância, não acompanha os processos 

administrativos 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu vou lhe recordar, naquele período foi 

aberto portarias, para criar uma comissão, para coletar depoimentos, 
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para coletar provas, para coletar diversas coisas que foi aberto 

naquele tempo pelo Gustavo Roweder né, onde eu e o Rodrigo 

participamos de algumas, até inclusive quem participava dessa casa, 

eu, o Vereador Rodrigo, Luis Fernando Almeida, não me recordo 

mais, só nós três? É o Luís quase não ia, mas foi para nós três 

participar, que foi até pedido da Presidência dessa casa naquela 

época né, era uma sindicância, mas foi instaurada a portaria da 

sindicância, isso, e ele queria a verificação disso, mas me deixa 

curioso o que que seria mil vezes pior do que uma ameaça que o 

rapaz havia sofrido pelo, pelo dono da agência 

 

Testemunha: Uma forma de expressão Vereador 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É que é difícil para nós né, pro Relator 

depois conseguir colocar isso no processo, essa forma de expressão 

suas, tu conseguir ser mais dinâmico para conseguir levar ao nosso 

entendimento, isso seria interessante João 

 

Testemunha: Volto a dizer, é uma forma de expressão de um diálogo 

textual e no WhatsApp 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É não consegui entender dessa forma, 

não conseguimos entender dessa forma 

 

Vereador Ronnie Lux: Só uma pergunta, o Vereador Jeferson falou 

aqui, eu realmente não, não sei, já existia uma portaria para 

investigação Vereador Jeferson? 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Na época Vereador Ronnie Lux que foi 

substituído, não seria isso né o objeto, mas o senhor depois pode se 

informar para a Presidência que teve uma portaria ali, nós 

participamos ali  e tal 
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Vereador Ronnie Lux: Perfeito, eu só queria saber se já existia uma 

portaria 

 

Testemunha: Só pra complementar Vereador, eu desconheço 

qualquer tipo de portaria lá no Samae 

 

Vereador Jeferson Cardozo: João Berti, porque que o Gustavo 

Roweder ele ia colocar isso na sua conta, a não abertura desse 

procedimento investigativo desse dinheiro, que através da 

mensagem de uma servidora né, comprova-se que realmente existia 

entregue pela agência lá? 

 

Testemunha: Desconheço se realmente existia e desconheço porque 

que ele colocaria isso na minha conta 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Desconhecer que existia tu não pode 

dizer porque foi te informado aqui pelo, pelo Gustavo Roweder né, 

desconhecimento o senhor não tem né, o que tem é um pedido para 

não abertura 

 

Testemunha: Desconhecimento da existência com certeza 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Desculpa não entendi 

 

Testemunha: Desconhecimento da existência com certeza, e 

desconhecimento da mensagem dele com Alessandra Stinghen com 

certeza 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tá desse conhecimento da existência, 

eu vou ler de novo, acho que o senhor não, não entendeu né, só a 

portaria não abre, o senhor disse né, sobre o recebimento do 

dinheiro preciso abrir, o senhor tinha conhecimento, ele informou pro 

senhor na mensagem 
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Testemunha: E aí eu não respondo mais nesse sentido 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, responde, bah homi essa portaria 

mil vezes pior Gustavo não, não abre, achei que tínhamos falado 

isso, é isso que tu fala 

 

Testemunha: Não, não essa mensagem do Presidente Gustavo é 

posterior a minha mensagem, a minha mensagem isolado, no dia 

posterior ao que nós havíamos conversado 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, não, a mensagem é do mesmo dia 

10h30 tu manda, 10h40 ele responde 

 

Testemunha: Portanto, posterior  

 

Vereador Jeferson Cardozo: A tua mensagem claro 

 

Testemunha: Aí ele me fala que crime de omissão aí eu parei, eu só 

falei, só que a repercussão disso é pior 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, bota ali para o João, que eu acho 

que ele não viu, coloca de novo na tela até para ficar registrado, acho 

que o João não viu, olha ali João, tá bem claro ali João, as datas e 

horários olha ali, quer que eu levo a folha aí para você conseguir ver 

mais perto? 

 

Testemunha: Tá aqui comigo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu, eu não tô entendendo de qual dia 

estás falando, é um contexto que tá seguindo de uma mensagem né, 

10 minutos depois o Gustavo Roweder responde e menos de um 

minuto já colabora dizendo bah homi essa portaria é mil vezes pior 

Gustavo 
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Testemunha: Perfeito 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então não tá fora de contexto eu acho 

né João 

 

Testemunha: Tá fora de contexto, em nenhum momento eu falo para 

ele não abrir nada 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E o que que tu quer dizer essa portaria 

é mil vezes pior 

 

Testemunha: É uma expressão Vereador, é uma forma 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas é que a gente, o João isso aqui não 

é uma brincadeira João, isso aqui é um caso bastante sério, e essa 

tua forma de expressão não tá conseguindo ser resolutiva, até 

porque o senhor tá aqui como é testemunha e não como acusado, a 

princípio né, então eu gostaria muito que tu falasse para nós dessa 

forma de expressão, porque eu não entendo como forma de 

expressão, eu duvido que os senhores aqui entenderam isso, os 

senhores entenderam como uma forma de expressão? Os senhores 

conseguiram entender isso? 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu consegui entender o contexto 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas me explica o que é forma de 

expressão então 

 

Vereador Ronnie Lux: Quando tu pega, no caso como o senhor falou, 

que já existia uma sindicância, já tinha uma portaria não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não não não não não não não não não, 

não é o objeto disso o Vereador a gente tava falando da caixinha que 

até então não existia 
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O Vereador Osmair Gadotti pediu a palavra e fez uma interferência para 

esclarecer, “por favor na explicação, essa portaria é mil vezes pior, entendeu, vem 

com preocupação o que podem gerar a portaria, tipo assim, um desgaste na imagem 

da empresa, como ele já se citou” (00:25:47). O Vereador Rodrigo Livramento pediu 

a palavra para que os trabalhos tenham andamento sem interferência dos demais 

pares, tendo o Presidente da CPI continuado: 

 

Vereador Osmair Gadotti: Vamos fazer o seguinte, parte do 

pressuposto de que o senhor Gustavo Roweder, em depoimento 

presencial aqui, disse que não conhecia o dinheiro, nunca tinha visto, 

já foi, já foi dito em conversa com o depoente que o Gustavo disse 

não vi o dinheiro  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Presidente não é o local 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Presidente, o senhor tá advogando pro 

João Berti agora Presidente? 

 

Vereador Osmair Gadotti: Não, eu não tô batendo boca 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, advogando, eu tô perguntando, o 

senhor tá advogando pro João Berti? 

 

Vereador Osmair Gadotti: Não, eu não tô 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Oh Jeferson, faz a pergunta lá pro 

João Berti 

 

Vereador Osmair Gadotti: [...] Eu vejo a articulação que está 

acontecendo para que vocês dirijam a pergunta, vamos, vamos com 

calma 
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Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, João Berti então passado esse 

momento aqui, da questão da mensagem que o senhor disse que tá 

fora de contexto e que o senhor não disse que era para abrir nada e 

que o senhor mostrava completo desconhecimento a respeito disso 

tudo, sobre a questão da ameaça do Gustavo, o senhor também não 

fez nada quando ele se reportou a você, conforme você respondeu 

pro Jonathan 

 

Testemunha: Fiz 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O que que o senhor fez? 

 

Testemunha: Fiz o possível para convencê-lo a ficar na autarquia 

administradondo ela 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, pera  aí, ele recebe uma ameaça, 

se abrindo a você, escuta, eu tô sendo ameaçado chefe, o que que o 

senhor vai fazer chefe, não fica aí, é isso que o senhor tomou de 

atitude? 

 

Testemunha: Não, não, ele me reportou que já estava indo a 

caminho da delegacia fazer um boletim de ocorrência, concordei 

plenamente, como o gestor político da administração tentei 

convencê-lo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Só para não ver é dúvida no seu 

depoimento o senhor diz que o senhor concordou dele na delegacia 

registrar e tal né, aqui o senhor diz, né, que ele diz o combinado era 

eu aguardar para não abrir o processo judicial sobre ameaça 

 

Testemunha: É uma faculdade do próprio Gustavo 
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Vereador Jeferson Cardozo: Aí o senhor pediu para ele não abrir 

nada é isso e o que que ele quis dizer com isso o combinado era 

guardar para não abrir nada ali, processo judicial sobre ameaça 

 

Testemunha: Confesso que eu também não entendi 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Também não entendeu, aí tu responde 

eu quero que é sobre essa mensagem tá respondendo bah homi, 

essa portaria mil vezes pior, pior que a questão é do processo judicial 

sobre ameaça isso? 

 

Testemunha: Do desgaste da autarquia com toda a certeza, a 

ameaça eu tinha o print da conversa entre ele e o Elias, ele me 

enviou 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Era pior né do que abrir a portaria, mas 

não era esse o caminho da administração pública, o princípio da 

publicidade, o princípio da moralidade, o princípio de realmente 

quando existe a qualquer indício João, de pedir não investigue, nós 

temos que realmente apurar, não seria esse o caminho João? 

 

Testemunha: E é dessa forma que a gente trabalha Vereador 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas através da sua mensagem eu não 

vislumbro isso 

 

Testemunha: São contextos diferentes, eu já falei 

 

Vereador Jeferson Cardozo: São duas situações em que ocorre aqui 

testemunha né, é uma em que tu praticamente intervém para ele 

também não abria um processo sobre ameaça e a outra para não 

abrir portaria pra investigar o dinheiro a qual ele reportou a você, já 

existe dois mecanismos aqui que eu vislumbro, eu acho que qualquer 

leigo que ler essa mensagem que não houver uma defesa nesse 
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sentido e não querer ser seu advogado, nesse contexto ou qualquer 

um que pegar do ramo jurídico, vai entender uma interferência direta 

e uma omissão da sua parte em não investigar, eu acho que no 

mínimo deveria ser investigado, você disse que tomou o 

conhecimento e não tinha prova, não deveria investigar? 

 

Testemunha: Eu não tenho poder de investigar ou não Vereador 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas tem poder pra pedir pra não 

investigar 

 

Testemunha: De forma alguma 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Foi o que o senhor colocou na sua 

mensagem 

 

Testemunha: De forma algum 

Vereador Jeferson Cardozo: Tá daí ele reportou para você, não tinha 

prova, deixa assim, tu não falou investiga aí Gustavo? 

 

Testemunha: Exato 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ah tu falou isso para ele? 

 

Testemunha: Claro 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Aonde que a gente consiga ler 

 

Testemunha: Acabei de citar o contexto da ligação, do encontro 

pessoal 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, não João, por escrito, o que nós 

temos por escrito é que tu disse não faça 
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Testemunha: O senhor está se agarrando no escrito e não se 

agarrando no restante que é verdade dos fatos 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu tô me agarrando nas provas, é assim 

que funciona uma CPI, um processo judicial, com base nas provas 

João 

 

Testemunha: E com base em provas, eu dialogando com ele e na 

falta delas, tinha opinião, a minha opinião, que não deveria ser aberto 

uma sindicância nesse sentido que deveria ser investigado mais a 

fundo e afinco, pra daí sim deflagrar alguma coisa 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Aqui na escrita? eu não tô conseguindo 

ver isso aqui João, aqui não tá aqui tá João, aqui, aqui escrito não tá, 

o Gustavo tem raiva de você alguma coisa assim que vocês 

brigaram? 

 

Testemunha: Eu sempre tive uma, uma admiração pelo trabalho dele 

que ele desempenhou muito grande, nós tivemos uma discussão 

com base numa troca de servidores do Samae, uma discussão não, 

mas uma, uma cobrança da minha parte que ele nos informasse e 

somente isso, que nos informasse quando fossem fazer trocas, 

mesmo que de efetivos que ocupavam cargos comissionados, é a 

função pricípua do gabinete ser informado 

 

Vereador Jeferson Cardozo: João da parte que você falou da 

preocupação com servidores, da preocupação da imagem do Samae, 

tu sabe por que que tá acontecendo hoje essa CPI? 

 

Testemunha: A CPI tem dois contratos em específico que estão 

sendo analisados investigados pela comissão 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas tu sabe como chegou até virar essa 

CPI? 
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Testemunha: Aí é uma prerrogativa do Legislativo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo, eu vou te explicar se tu não 

acompanhou na imprensa, os depoimentos e tal, tudo que tá 

acontecendo aqui vem através de servidor, o servidor público João 

lhe garanto que é o mais interessado para que ocorresse qualquer 

investigação, então a sua preocupação com relação a não 

investigação que afeta a imagem deles, eu acho que realmente se 

torna totalmente controverso, a tua preocupação se torna realmente 

a vergonha deles, porque tudo que eles queriam mais é que fosse 

investigado, que fosse aberto portaria né, que essa conjectura com 

essa ilustração, com essa forma de expressão que tu fala aqui de mil 

vezes pior, ia ser mil vezes melhor, saber que o Executivo, o 

segundo homem hoje do município, diz investigue, nós somos 

transparente Gustavo, nós não queremos nada debaixo do tapete, 

então a sua ilustração de usar o nome do servidor que ia prejudicar e 

tal ficou pior, João Berti nós estivemos recentemente eu e o 

Vereador Rodrigo Livramento lá na Rádio Stúdio FM para falar sobre 

alguns desdobramentos da CPI do Samae, quando chego lá me 

deparo com o senhor lá conversando no sofá com o Vereador 

Rodrigo Livramento, pergunto para o senhor, como o senhor sabia 

que nós estaríamos lá e para falar justamente sobre os últimos 

desfechos que envolvia o seu nome? 

 

Testemunha: Que envolvia o meu nome eu desconhecia totalmente o 

fato, fato é que eu vi uma postagem do Vereador Rodrigo Livramento 

no Instagram, qual dizia que no dia seguinte, às 7:30 da manhã 

estaria na Studio FM tratando sobre CPI do Samae 

 

Vereador Jeferson Cardozo: E qual que se deu a sua ida lá, o que 

que o senhor falou com o Vereador Rodrigo 
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Testemunha: De forma espontânea né, eu passo todos os dias na 

frente da Rádio nesse horário, um pouco mais cedo, um pouco mais 

tarde, porque deixa minha esposa na João Marcatto na empresa 

dela, consubstanciado nisso, deixei ela no trabalho às 7:10, 7:12, e 

fiz o mesmo caminho que faço praticamente todos os dias e 

visualizei com o Vereador Rodrigo de fato tava lá e aproveitei a 

oportunidade para dialogar com ele e já me antever à eventual 

dúvida se caso surgisse alguma coisa relacionada ao Gabinete, ao 

meu nome, ao nome do Prefeito, porque essa é minha obrigação 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Pois é Vereador, João Berti, agora o 

senhor chegou no ponto sobre o meu nome e o nome do Prefeito 

como é que você sabia que a gente ia falar sobre isso, não foi falado 

para ninguém? 

 

Testemunha: Eu não sabia 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas o senhor acabou de falar 

 

Testemunha: Não, eu não sabia, 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O senhor acabou de falar, o senhor 

acabou de falar que foi lá para esclarecer qualquer dúvida que 

envolvesse o meu nome e o nome do Prefeito 

 

Testemunha: Me antever, pois sabia que o contrato ora investigado 

era de comunicação, sabia também, pois  

 

Vereador Jeferson Cardozo: O Senhor foi lá buscar umas informação 

privilegiada, o que o senhor foi lá faze? 

 

Testemunha: De forma alguma Vereador, fui lá para esclarecer, de 

bom senso pra me antever a eventual ataque ou explicação ou 

envolvimento com Gabinete do Prefeito, é minha função 
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Vereador Jeferson Cardozo: João Berti, o senhor nunca nos procurou 

para ser antever qualquer problema, porque naquele dia o senhor 

procurou? 

 

Testemunha: Porque era um local público, que vocês iam dar 

entrevista relacionada a esse objeto 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, mas eu estive outra vez com o 

Vereador Rodrigo, falamos antecipadamente que estaremos lá, você 

nunca teve essa preocupação 

 

Testemunha: Por causa da outra oportunidade, que eu pensei seria 

interessante é ir até a rádio 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas o que que o senhor esperava que o 

Vereador Rodrigo falasse pro senhor 

 

Testemunha: Não, nada, eu fui lá pra explicar 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Falasse ali ó, falaram o teu nome lá 

João Berti, a coisa tá feia 

 

Testemunha: A gente foi dialogar, o Vereador Rodrigo ele pode até 

complementar se quiser 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Vereador Rodrigo o senhor pode 

complementar 

 

Foi aberta a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento (00:35:39): 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu posso fazer perguntas aqui né 

Vereador, não sou a testemunha. mas eu tenho perguntas sim João 

Berti, até seria bom você esclarecer, porque realmente da forma 
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como você foi conversar comigo, você já tinha pelo menos uma 

expectativa de que seria tratado ou que teria sido tratado o seu nome 

na CPI do Samae, eu entendo dessa forma né, porque você foi falar 

comigo, bom primeiro que o repórter Willian Fritzke avisou que você 

tava na rádio, vi que você estava lá e imaginei que de fato fosse com 

relação a isso, porque eu que estive aqui na CPI, passei pelo 

depoimento e viu depoimento do Gustavo Roweder que mencionou o 

seu nome, mencionou esse fato, inclusive essa mensagem, agora a 

questão, como que você tinha a informação ou como que você tinha 

essa expectativa que seria tratado o seu nome, alguém te avisou 

você deduziu que isso acontecia, se deduziu, porque que você 

deduziu, explica pra gente por favor 

 

 

Testemunha: Bom, ninguém me avisou, ninguém me reportou que o 

Gustavo Roweder estava na CPI e que havia citado o meu nome, 

nem Vereador, nem qualquer servidor dessa casa, eu sabia sim que 

o contrato era investigado é o contrato de comunicação, e quando vi 

a postagem do senhor que estaria na rádio, no dia seguinte, tratando 

da CPI do Samae, lógico que eu deduzi, não sei, não consigo 

acompanhar as oitivas, geralmente a câmera tem publicado com um 

delay né, de dias, e fui saber de fato que o Gustavo havia falado meu 

nome, confirmar o que ele havia falado, citado no sábado à noite 

depois do curso de batismo, quando parei para assistir o víde 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas tu consegue explicar para a 

gente, como que tu imaginava que o Gustavo ia falar o teu nome, ele 

já tinha avisado, ele tinha te ameaçado, ele tinha dado alguma, 

algum sinal que ele ia falar no teu nome ou alguém deu algum sinal? 

 

Testemunha: Não, de forma alguma, foi por dedução mesmo né, eu 

justamente não sabia, mas cheguei lá e falei com o senhor, olha não 

sei se foi falado isso, mas eu quero te trazer uma questão que 

envolve o meu nome e o nome do gabinete, pois já estava na rádio e 
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já iam dar uma entrevista, essa entrevista podia dar uma, uma 

entonação é, fora do contexto real, que é o que eu agradeço hoje 

aqui para poder estar explicando o porque daquela mensagem 

 

Vereador Rodrigo Livramento: No dia que tu foi, da entrevista, eu já 

vou concluir, vou retomar para ti, tu tava bastante nervoso, tava 

alterado, tava realmente preocupado com o que estava acontecendo, 

qual que era o teu receio João 

 

Testemunha: Justamente o que eu acabei de explicar né, que, dois 

vereadores, membros de uma CPI, tá tratando num contrato de 

publicidade, fossem tratado aquela mensagem minha Gustavo como 

eventual interferência coisa que nunca foi 

 

O Vereador Jeferson Cardozo tomou a palavra e requereu (00:38:31): 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Relator, eu quero que o senhor conste 

no nosso relatório que vai ser enviado para o Ministério Público, que 

na fala do João Berti, Chefe de Gabinete do Prefeito, ao iniciar o 

questionamento ele havia falado que ele foi lá para esclarecer 

qualquer dúvidas que envolvesse o nome dele e o nome do Prefeito, 

por pura coincidência, por puro pensamento que poderia ser falado 

 

Vereador Jonathan Reinke: Vereador Jeferson, só para esclarecer 

também é, todas os depoimentos estão sendo transcritos no relatório 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas eu acredito que as partes mais 

relevantes que senhor tá transcrevendo e às vezes algumas coisas 

posso passar né 

 

Vereador Jonathan Reinke: Estará, poder ficar tranquilo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, e queria também que 

constasse, também gostaria que constasse, que o Vereador Rodrigo 
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confirmou a minha tese e que contraponha depoimento do João 

Berti, em que realmente ele foi lá para tratar especificamente do que 

havia sido falado aqui na CPI, porque a preocupação foi relacionada 

a mensagem, é só para mais um esclarecimento João Berti, o senhor 

disse que foi lá porque o senhor achava né, dado o contexto e tá tá 

tá, a gente tá tratando esse contrato de publicidade já para 

praticamente dois meses aqui, para mais eu acho até, da 

publicidade, um mês e meio, dois meses praticamente, porque que a 

senhor não veio antes, porque justamente um dia depois do 

depoimento o senhor procura, eu acho que agora vai chegar ali 

 

Testemunha: O senhor diz  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Da mensagem, na rádio, você foi lá 

atrás da gente pra falar sobre isso, porque que o senhor não 

procurou antes já, se não né 

 

Testemunha: Pois se os senhores foram em outra rádio, em algum 

outro momento durante esse contrato, nunca vi um publicado isso 

anteriormente  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas espera aí, o senhor já tinha uma 

suspeita de algo que tava acontecendo de errado com alguma 

mensagem, porque se tivesse tudo certo o senhor nem ia daria a 

bola né, eu acho né, aí o senhor escolhe aquele dia para ir lá, várias 

vezes fomos na rádio, falar, senhor já sabia através das mídias que 

nós chegaríamos no contrato publicidade, nunca, já se era uma coisa 

despreocupada sem muito nexo né, com contextos ali realmente 

aleatório, porque o senhor nunca procurou antes para falar, para 

trazer a luz do conhecimento dessa CPI de repente até 

 

Testemunha: Não é minha função Vereador, a minha função de 

proteger o governo, explicar as questões que a envolvem e essa foi a 

minha intenção 
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Vereador Jeferson Cardozo: A interferência foi uma forma de 

pretensão o senhor acha João Berti 

 

Testemunha: Interferência em que sentido 

 

Vereador Jeferson Cardozo: A interferência para não abrir a portaria, 

interferência né que deveria aguardar e não abrir um processo 

judicial, todas as falas assim, suas 

 

Testemunha: Eu não interferir um momento algum Vereador e 

nenhum hipótese, em qualquer situação 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Certo, em alguma outra secretaria o 

senhor já teve alguma forma, algumas falas fora de contexto assim 

também, pedindo para não abrir alguma coisa, alguma investigação, 

alguma apuração não? 

 

Testemunha Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Essa é a primeira vez que o senhor fala 

fora de contexto, pedindo para não abrir é isso? 

 

Testemunha: Também não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É o que tá aqui na sua mensagem, João 

Berti, após termos anunciado em mídias e assim por dentro que 

tínhamos essa prova e que houve uma interferência, qual foi a 

atitude do senhor Prefeito 

 

Testemunha: Conversar comigo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ele conversou com você? 
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Testemunha: Sim, pra entender 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O que vocês falaram nessa conversa? 

 

Testemunha: Exatamente o que eu expliquei para os dois senhores, 

aquele dia na rádio, que não se tratava de interferência, sim de um 

diálogo isolado, um diálogo de outros dois diálogos que nós tratamos 

esse assunto 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Daí o prefeito entendeu e tá tudo certo? 

 

Testemunha: Acredito que os senhores também tenham entendido 

na oportunidade 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Na verdade não entendemos né, 

entendemos que tá escrito e com relação a ameaça do Gustavo 

Roweder sobre a agência de publicidade 

 

Testemunha: Não tratei com o Prefeito sobre esse assunto 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não trataram sobre isso também, então 

isso foi uma opinião sua de pedir para o Gustavo, combinar com o 

Gustavo para não abrir o processo judicial, é isso? 

 

Testemunha: Eu nunca pedi isso pro Gustavo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas porque que ele fala isso e 

posteriormente o senhor diz que é mil vezes pior se ele abrisse 

 

Testemunha: Desconheço 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Bota a mensagem ali de novo, por 

gentiliza, pra ele ter esse acesso ali e não desconhecer, tá 

conseguindo ver ali João, se não levo o papel de novo ali pra ti 
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Testemunha: O diálogo do print eu tenho na minha mão e conheço 

bem Vereador, o que eu desconheço é o porque ele escreve isso ali 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas a sua afirmativa isso é mil vezes 

pior 

 

Testemunha: Porque ele fala logo acima que o combinado era para 

guardar não abrir processo judicial sobre ameaça 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, daí tu diz bah homi essa 

portaria é mil vezes pior que o processo judicial é o contexto do 

diálogo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Como eu falei anteriormente e 

reiteradamente é uma forma de expressão 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ah, a forma de expressão, perfeito 

então, sobre a questão do processo judicial tu não pediu para ele não 

abrir, é isso? 

 

Testemunha: Nunca 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito então olha por enquanto 

Presidente seriam essas perguntas 

 

Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento, este continuou os 

seus questionamentos (00:43:28): 

 

Vereador Rodrigo Livramento: João você falou no seu depoimento 

que elogiava e dizia acreditar que o Gustavo era um ótimo gestor 

estava fazendo um bom trabalho correto? 

 

Testemunha: Certo 
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Vereador Rodrigo Livramento:  Porque que escolheram colocar o 

Onésimo Sell na Presidência no lugar do Gustavo? 

 

Testemunha: É uma escolha do Prefeito Municipal né, não escolha 

minha, é mas o Onésimo tem os predicados, é formado em gestão 

ambiental, que eu saiba, mas é uma escolha pessoal do Prefeito, eu 

não posso entrar nesse mérito 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O Executivo Municipal sabe que o 

Onésimo. mais diretamente o Prefeito, sabe que Onésio recontratou 

a Ana, que fechou os olhos para inúmeras irregularidades no 

contrato de publicidade que estão sendo apurados? 

 

Testemunha: Não sei precisar do senhor 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você acha que se o Prefeito tivesse 

noção seria de se reportar de questionar o Onésimo do porquê que 

ele fez essa essa escolha de renomear a Ana que é uma das que se 

questiona as atitudes enquanto era assessora do Ademir Izidoro? 

 

Testemunha: Novamente não sei precisar para o senhor 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Mas qual que seria a atitude padrão, é 

você tinha um diálogo com o Gustavo Roweder pelo menos, você 

mantém esse diálogo com o Onésimo Sell 

 

Testemunha: Mantenho 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quando tem algo algum fato de 

desconfiança ou descontentamento da administração Municipal é 

natural se questionar o Diretor-Presidente? 

 

Testemunha: Sim 
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Vereador Rodrigo Livramento: É de se esperar, portanto, que nesse 

caso a administração, Executivo, questione atitude do Onésimo Sell 

perante a recontratação da servidora Ana, pro Samae, pra autarquia 

 

Testemunha: Nós não questionamos a contratação de alguém, isso é 

competência do Presidente, nós pedimos que nos informe, tão 

somente isso, nós precisamos é do acesso à informação, quem é 

lotado e não lotado em qual cargo ou função gratificada 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Após o envio do relatório, do por parte 

do Relator, pro Ministério Público, sabe se o Prefeito tem interesse 

em receber esse relatório para saber aquilo que está sendo 

investigado e as pessoas estão sendo investigadas aqui na CPI do 

Samae 

 

Testemunha: Com toda certeza 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você falou que o Gustavo mandou um 

print das ameaças do Elias, que reportou que essas ameaças 

aconteceram para você, você acredita no que o Gustavo falou para 

você, que ele sofreu ameaça? 

 

Testemunha: A configuração de ser ou não ameaça é uma questão 

pessoal e consubstanciada no Código Penal, então não sou alguém 

que possa transcrever ou fazer julgamento pro Vereador se aquilo é 

ou não ameaça, que de fato tem uma mensagem um pouco mais 

acalorada, acho que é de conhecimento de todos, todos receberam 

essa mensagem, inicialmente somente só eu, mas agora com a CPI 

vocês receberam 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Pode-se dizer que o Gustavo saiu por 

conta da ameaça do Elias Raash, da administração do Samae? 
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Testemunha: É uma questão pessoal dele Vereador, não tem como 

entrar no mérito, como falei anteriormente, quando aconteceu isso, 

eu mesmo clamei para que ele continuasse a frente da autarquia 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você falou que o então Presidente 

Gustavo Roweder não tinha identificado quem que era o responsável 

pela caixinha, em que momento você soube pelo menos, teve a 

primeira menção daquela mensagem da Alessandra Stinghen 

 

Testemunha: Soube de forma muito surpresa e confesso que fiquei 

até um pouco, fiquei de fato surpreso, que fui identificar o nome dela 

somente no sábado após daquela semana que eu encontrei na rádio, 

no sábado à noite após o curso de batismo, eu nunca havia assistido 

nenhum vídeo da CPI, mas naquele sábado por todo esse contexto, 

ter citado o meu nome e o único vídeo que eu assisti até hoje foi 

justamente do Gustavo e aí assisti com calma, bastante, com 

bastante tempo e pude identificar que é servidor citada é a 

Alessandra Stinghen 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Levando em conta que o Samae tem 

uma autonomia, em tese administrativa e financeira, como que 

funciona os diálogos, as conversas e as explicações que o Samae 

deve para o Executivo? 

 

Testemunha: Depende em que nível de Executivo o Vereador quer 

se reportar 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Digo para o Gabinete do Prefeito de 

maneira mais direta 

 

Testemunha: Pro Gabinete do Prefeito também não é, não se atenha 

até por, não tem braço para tanto, mas especificamente de os 

encaminhamentos em nomeações ou seja informação né, de quem 

tá ou não nomeado é, especificamente o contato é mais com a 
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Secretaria de Administração, na pessoa do Secretário Douglas, 

porque lá sim trata de orçamento, processo licitatório, mas é com 

Secretaria de Administração, Gabinete não, não se insurja, a não ser 

que queira fazer uma ação, algum programa específico, queira 

dialogar, devagar sobre algum projeto um pouco maior, de 

investimento numa situação de tratamento de esgoto ou água, coisa 

do gênero 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tu se arrepende de ter se expressado 

da forma que você expressou na mensagem com Gustavo Roweder, 

que questionaram a respeito da caixinha que o Vereador Jeferson 

falou? 

 

Testemunha: Com toda certeza ainda mais que a mensagem trata de 

menos de 10% do diálogo que eu tive com ele sobre esse assunto 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tu queres compartilhar pra gente, 

porque isso falou várias vezes que foi tirado do contexto para o 

vereador Jeferson, que o contexto é muito maior, qual foi esse outro 

contexto, quais foram essas outras conversas que nós não temos 

acesso: 

 

Vereador Jeferson Cardozo pediu a palavra (00:48:34) 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Vereador, por favor, só posso fazer uma 

interrupção aqui, essa mensagem ela tem continuidade para cima, 

vamos pedir para o depoente ceder as demais conversas, então para 

cima, para a gente poder compactuar com essa fora de contexto que 

ele está informado né, para ver se as mensagens são condizentes, 

onde elas começaram para a gente conseguir entender melhor essa 

fora do contexto né, até para não prejudicar o depoimento, o 

depoente para depois não virar quem sabe até investigado né 
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Vereador Rodrigo Livramento: Presidente se puder então notificar o 

Gustavo Roweder, se ele puder colaborar com a outra parte da 

mensagem que não tá anexada aos autos da CPI, acho que seria 

importante 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Do contexto do dia, de repente da 

conversa, que daí fica dentro do contexto 

 

Vereador Osmair Gadotti: Eu penso que o Gustavo já teve a 

oportunidade de ser questionado aqui já, por duas vezes né, e eu 

indefiro esse pedido, nós estamos analisando essa, esse contexto 

dessa, dessa conversa 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Vereador, eu vou fazer o seguinte, eu 

vou mandar um ofício para o Gustavo e pedir para ele colaborar, 

porque o Presidente se a gente quer esclarecer os fatos e o João tá 

dizendo que os fatos não são conclusivos porque são apenas um 

pequeno recorte, é do interesse do João e tenho certeza do Gustavo 

também colaborar pra gente saber o que está acontecendo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Presidente, na formulação da nossa 

CPI, os requerimentos, o senhor tem que colocar em Plenária pra 

votação, regra geral né, mas eu acho de uma extrema importância, 

para não gerar qualquer dúvida relacionada ao depoimento, ao 

depoente, as perguntas estão sendo feita, e está sendo trazido mais 

informações, eu acho que era de extrema importância até para 

mostrar a sua idoneidade e a sua imparcialidade nessa CPI, que 

todos os pedidos o senhor deferiu ou a gente faz direto para o 

Gustavo Roweder ele acrescenta, mas é a parte que o senhor pode 

[...] 
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Diante da negativa, os Vereadores Rodrigo Livramento, Jeferson Cardozo 

e Ronnie Lux iniciaram uma discussão acerca do requerimento formulado e negado 

(00:50:31).  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Vereador, o senhor é formado em 

Direito, como é que se funciona um processo, não é com provas, 

como é que o senhor vai dizer que eu vou acreditar no que ele falou 

numa ligação sendo que o Gustavo Roweder falou que é totalmente 

contrário 

 

Vereador Ronnie Lux: Na questão do contexto já me causa 

estranheza já é a primeira vez que eu escutei falar que é devolvido 

um dinheiro que supostamente alguém recebeu de forma irregular 

esse, esse contexto já não está sendo levado em conta, como que 

alguém recebe um dinheiro supostamente irregular e devolve, ah eu 

não quero mais esse dinheiro, o próprio contexto já diz isso 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Eu acho que o senhor não entendeu 

então o depoente até para não ficar em dúvida pra quem tá 

acompanhando em casa, o Gustavo Roweder quando tomou 

conhecimento e está nítido isso em tudo inclusive na mensagem que 

eu mostrei anteriormente, quando soube e ofereceram esse dinheiro 

para ele que estava resguardado pela agência, ele mandou devolver, 

em outras palavras ele tava falando, eu não compacto com esse tipo 

de absurdo dentro de uma autarquia né e que foi indeferido 

 

Vereador Rodrigo Livramento: A gente tem que fazer pergunta pro 

depoente também, eu queria fazer pergunta pro 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas deixa o Presidente novamente vê 

se ele vai querer ou não 

 

Vereador Osmair Gadotti: Você oficia, oficia à Presidência então o 

Vereador Jeferson e só quero deixar bem claro o seguinte, eu penso 
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que a investigação o questionamento tá sendo levado bem tranquilo, 

é preciso refazer a veracidade de um fato, o ex-presidente, desculpe, 

o ex-presidente Gustavo Roweder afirmou aqui em depoimento que 

não viu o dinheiro, é muito fácil eu acusar, tem cuidado quanto a 

isso, muito fácil acusar sem provar, nós temos que ter isso em 

mente, porque daqui a pouco a gente também tá fazendo uma 

acusação sem uma prova convincente, mas você pode Jeferson, 

pode fazer o ofício que eu peço para ele mandar, por favor 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Presidente pelas suas palavras sou 

obrigado a explanar novamente, se uma servidora está lá, diz que 

tem uma caixinha de dinheiro deixado para agência à disposição, 

visto que ele iria fazer um café para os Vereadores e ele toma 

conhecimento que tem, se ele tivesse prosseguido na ilegalidade ele 

teria dito, me dá o dinheiro que eu vou pagar o café, mas ele disse 

não devolve, foi isso que ele disse, então não é factoide, por mais 

que ele não tenha visto o dinheiro foi lhe oferecido e estava lá  

 

Vereador Osmair Gadotti: Exato, então o ex-presidente do Samae 

pediu para funcionária devolver o dinheiro, certo e o que ela fez 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu, eu queria tanto poder perguntar 

para o atual Presidente Onésimo Sell se ele tem conhecimento dessa 

caixinha ou não, mas infelizmente não tá aqui 

 

Os Vereadores Jeferson Cardozo e Rodrigo Livramento, entraram numa 

discussão acerca da oitiva negada do Onésimo Sell (00:53:59). Findado, o Vereador 

Rodrigo Livramento, continuou os seus questionamentos. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: João Berti, vamos voltar para o teu 

depoimento, além desses fatos que foram trazidos por mensagem de 

texto, qual o outro fato que aconteceu que não foi mencionado aqui, 

por nenhum dos vereadores ou pelo senhor em termos de contexto, 
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porque você falou que essa mensagem estava fora de contexto que 

teve outras conversas, se você puder explicar pra gente por favor 

 

Testemunha: Obrigado por esclarecer, a pergunta, é o que eu havia 

explicado respondido o vereador Jonathan, logo no início da, da 

sessão, é que primeiro que o Gustavo Roweder não precisava ter me 

consultado em relação a esse assunto, segundo que se consultou é 

porque queria opinião ou compartilhar pelo menos a decisão com 

alguém, e como eu anteriormente já relatei, é a primeira pergunta 

que eu faço é você viu o dinheiro e ele responde que não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ele chegou a responder que não viu o 

dinheiro? 

 

Testemunha: Respondeu claramente por mais de uma vez que não, 

como também nunca me relatou o diálogo dele com a servidor 

Alessandra Stinghen, o qual eu só soube no sábado naquela semana 

que nós encontramos na rádio, quando no sábado à noite eu assisti, 

essa depoimento do ex-presidente, então na oportunidade e de 

forma em opinião né, uma opinião de fato dentro de um diálogo, a 

minha sinalização foi investigue, verifique o Samae já sofreu muito, 

vê se de fato isso está acontecendo, se existe dinheiro e quem tá 

manuseando esse dinheiro e de onde é esse dinheiro, é só uma 

opinião 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Existe algum acompanhamento 

mensal, semanal, periódico, marcado com relação à Prefeitura, 

Gabinete do Prefeito e o que acontece dentro do Samae? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você acha que poderia ser instituído 

algo para evitar que outros, desmandos e regularidades aconteçam 
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em termos de maior aproximação do Gabinete do Prefeito com as 

ações do Samae 

 

Testemunha: Nós temos todo uma estrutura de, de fiscalização de 

monitoramento protocolos de compliance, de boa governança, o 

município tem ferramentas tamanhas para poder controlar ou pelo 

menos para dar estrutura para um efetivo controle das ações das 

autarquias, secretarias e todos os órgãos do município 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Porque que o antigo Presidente, aliás 

o antigo Prefeito, Antídio Lunelli escolheu o Ademir Izidoro para 

presidir o Samae 

 

Testemunha: Desconheço Vereador 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O antigo Presidente Antídio Lunelli 

teve ciência de alguma irregularidade ou suspeita de irregularidade 

enquanto Prefeito da cidade dentro do Samae? 

 

Testemunha: Desconheço Vereador 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O antigo Prefeito tinha ciência de que 

o Samae era utilizado para ações políticas e loteamento de cargos 

entre, entre integrantes do PP? 

 

Testemunha: Também desconheço Vereador 

 

Encerrada as perguntas pelo Vereador Rodrigo Livramento, foi passada a 

palavra ao Vereador Ronnie Lux (00:57:16):  

 

Vereador Ronnie Lux: Sr. João, o senhor tem conhecimento se 

dentro da Samae é, foram, estão continuando, pelo menos a ser 

tomadas em investigações referentes ao contrato, ao, aos contratos 

da Samae? 
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Testemunha: Não acompanho né os contratos Samae, nem tão 

pouco os procedimentos administrativos, porém posso lhe dizer que 

nós temos sim diversos procedimentos em trâmite na Secretaria 

Municipal Transparência, em compliance, como também existem 

procedimentos no Samae que eu não sei precisar, mas sim o 

município é atuante em relação aos contratos do Samae 

 

 

Vereador Ronnie Lux: Então se tava sendo realizado as 

investigações dentro da Samae no contexto geral de tudo que 

acontecia, uma portaria poderia ser entendido só uma coisa que, 

sem necessidade, porque já tava iniciando aquele, aquele caso de 

investigar eventuais irregularidades ou suspeitas, então agora por 

isso que eu digo, eu entendo a questão do de quando trata do 

desgaste, tá sendo feito uma investigação interna dentro do 

servidores da Samae, sendo conversado tá, tá indo atrás parece uma 

portaria tá colocando até em cheque as próprias investigações que já 

aconteciam é, a Samae o presidente da Samae tem independência 

para tomada de decisões? 

 

Testemunha: Sim sem dúvida 

 

Vereador Ronnie Lux: Então a conversa tem um contexto, você vai 

conversar com ele, mas a decisão final é dele 

 

Testemunha: Sem dúvida, como também só para complementar 

Vereador, não querendo estender, mas que o na época o Samae 

tinha um procedimento aberto para receber denúncias anônimas e 

essa não chegou lá 

 

Vereador Ronnie Lux: Não, perfeito, é durante as oitivas aqui foram 

citadas dessas questões ficou aberto até um período bastante longo 

de investigações, eu vou tentar explicar até para, para não causar 
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qualquer tipo de mal entendimento nas minhas palavras, quando eu 

falo devolução de um dinheiro, eu fico, eu não entendo o seguinte, 

alguém tem um cargo que supostamente tem um valor irregular, ela 

perde aquele cargo, ela fala olha eu tenho um dinheiro irregular, eu 

vou sair do cargo, mas eu não gastei tudo eu vou devolver para outra 

pessoa que tá assumindo aquele cargo e daí aquela vai continuar, eu 

não consigo é muito mais razoável pensar que esse valor que tinha 

lá era gasto para, para realmente dos funcionários e, e para os 

coffees breaks, sei lá o que que chamam, do que ah eu teve caso de 

50 milhões de um apartamento, o cara deixou de ser deputado, vai 

devolver 50 milhões não, não não consigo entender esse ponto 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Vereador, deixa eu ver se eu entendi 

certo, então se tivesse dinheiro lá para pagar café tava certo é isso? 

 

Vereador Ronnie Lux: Não eu só falo, também não, eu falo que se 

por acaso aqui quando tem um evento aqui da, da Câmara que Dia 

das Mulheres, cada um doa uma partezinha aí eu deixo de ser 

Vereador ou no caso a pessoa que tá na função que, que tá 

cuidando desse caixa se ela recebeu legalmente de todos os 

Vereadores, porque é uma doação espontânea se ela deixa aquela 

função ela vai pegar e entregar para a próxima que vai cuidar 

daquela função 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Vereador, eu vou deixar aqui na tua 

mão a mensagem e texto da Ale dizendo que o dinheiro era da 

agência, acho que o senhor não viu isso, dá uma lidinha aí 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu li essa, essa mensagem aqui 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Se é um rateio de para tomar um café, 

não tem erro, mas se é da agência conforme ela colocou aqui 
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Vereador Ronnie Lux: A gente vai poder pedir pra ele, perfeito 

Vereador Jeferson, mas ela vai ser ouvida aqui, a gente vai poder 

questionar, se ela recebeu ela esse valor da agência eu não sei. Eu 

vou pontuar só uma questão aqui, cabe a Presidência, cabe os 

vereadores aprender, apresentar o ofício, eu vou dar uma opinião 

minha até por causa que o senhor Gustavo teve o tempo hábil para 

ele apresentar as conversas que ele queria contextualizar, 

possivelmente, o Gustavo deve ter alguma conversa que não tem 

nada a ver com o contrato de publicação que talvez ele não tenha 

interesse de demonstrar aqui, porque foi concedido o prazo ele se 

colocou à disposição de apresentar essa conversa então isso é uma 

opinião minha e gostaria que o Sr. Presidente, o senhor ponderasse 

referente a esse ponto. Que o Gustavo ele teve tempo para 

apresentar os prints das conversas que envolve é esse contrato 

 

Vereador Jeferson Cardozo: O Vereador Ronnie Lux, quem tem que 

ser convencido alguma coisa não é o Gustavo é esse Vereador aqui, 

então se eu pedir para ele o Presidente deliberar, eu acho que seria 

muito bonito isso da parte nobre dos Vereadores né, porque quem 

tem que ser convencido de alguma coisa somos nós e o Relator que 

vai fazer o relatório para posteriormente votação, não Gustavo que 

teve tempo, ele não é réu, ele é testemunha 

 

Vereador Ronnie Lux: Ninguém aqui é réu, isso que é muitas 

pessoas não estão entendendo 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É que o senhor está dizendo que ele 

teve prazo, parece que o senhor tá falando que ele para defesa dele  

 

Vereador Ronnie Lux: Mas foi que apresentou, podia apresentar toda 

a conversa que teve, só que a gente tá tratando do contrato de 

comunicação 
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Vereador Jeferson Cardozo: Surgiu um fato novo que ele sugere, o 

João Berti, que tá fora de contexto que ele fala, eu preciso levar o 

convencimento do senhor não? 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu lhe entendo, claro que sim, mas o João 

acabou de explicar que, o contexto que ele fala é na questão de 

conversas, ligações, só que daí  

 

Vereador Jeferson Cardozo: Mas o senhor nem se interessa e ver o 

resto da mensagem o senhor não tem essa curiosidade? 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu não sei se tem relação ao contrato de 

comunicação 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Tem porque tá cortado, ele disse que 

está fora de contexto, por esse motivo, é triste eu ter que explicar 

para o senhor Vereador 

 

Os Vereadores Jeferson Cardozo, Ronnie Lux e Rodrigo Livramento, 

entraram numa discussão acerca dos encaminhamentos e trabalhos durante a oitiva 

(01:03:33). Findado, o Vereador Jeferson Cardozo tomou a palavra e fez novos 

questionamentos (01:04:10): 

 

Vereador Jeferson Cardozo: João Berti, só para mim entender o 

contexto e as falas fora de contexto, o senhor fala assim, conforme 

combinamos ontem na mensagem, o Gustavo Roweder responde, o 

combinado era de eu aguardar para não abrir o processo judicial 

sobre ameaça, o que que foi que vocês combinaram ontem 

 

Testemunha: Como relatei anteriormente, essa mensagem é um, é 

uma terceira parte de três ou três oportunidades, uma ligação por 

telefone, uma conversa pessoal na minha sala, e é justamente essa 

conversa pessoal na minha sala que nós estamos tratando ali na 
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mensagem, nós combinamos o que, de verificar, de investigar e se 

aprofundar de buscar prova e volto a dizer, se a época tivesse 

acesso a essa mensagem da Alessandra já teríamos um porque de 

fazer 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então agora realmente chegou onde eu 

queria João, então quer dizer que no mesmo contexto, só portaria 

não abre conforme combinando antes, é realmente da investigação 

que o senhor pede para não abrir 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Obrigado pela sua resposta e eu tenho 

mais uma última pergunta 

 

Testemunha: Não, o senhor está supondo com todo o respeito 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não, não, o senhor acabou de afirmar, 

João Berti, chegou ao meu conhecimento, na quinta-feira passada, a 

respeito do Gabinete do Senhor Prefeito uma pessoa que trabalha lá, 

uma fonte sigilosa que eu não posso revelar, para justamente essa 

pessoa não for mandada embora, não ter retaliação da Prefeitura, na 

pessoa do Prefeito Jair Franzner ou na sua pessoa, essa conversa 

se deu em que o Gabinete do Senhor Prefeito estava preparando um 

pacote no valor de R$ 20.000,00 mil reais, isso são perguntas que eu 

vou lhe fazer tá, R$ 20 mil reais para propagar conteúdos de 

difamatórios ao meu respeito, essa pessoa disse para mim que não 

vai parar por aí, que justamente o senhor, juntamente com a agência, 

juntamente com o Prefeito, estariam nessa contratação inclusive de 

dois ex-jornalistas, que atuaram em rádio e jornal bancada por essa 

agência 

 

O Presidente da CPI, Vereador Osmair Gadotti, interrompeu para alertar o 

contexto da oitiva, tendo o Vereador Jeferson Cardozo, argumentado que tinha 
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perguntas a fazer (01:06:38), divergindo os dois sobre a possibilidade ou não da 

pergunta.  Findada a discussão, o Vereador Jeferson Cardozo continuou a pergunta: 

 
Vereador Jeferson Cardozo: Deixa eu concluir Sr. Presidente, veio 

essa informação João Berti, eu pego depois dessa conversa, e diz 

que todos que estiverem a minha roda, em meu redor também iriam 

sofrer essa mesma retaliação, eu saio dessa conversa com essa 

pessoa e entre em contato com o Vereador Rodrigo Livramento, aí a 

prova que o senhor quer, e digo Vereador daqui para frente é melhor 

a gente não assinar mais projeto juntos, porque vão fazer de tudo 

para atacar o senhor por estar próximo de mim, e se pasme João 

Berti, uma hora e meia depois, duas horas depois, surge uma 

mensagem, que vários aqui dessa casa receberam, eu recebi mais 

de 100 mensagens, muito bem montada, muito bem feita, digna de 

uma agência de publicidade confeccionada, um cara de laranja, 

utilizando uma tornozeleira, eu pergunto para o senhor, nesse 

contexto que se concretizou que a fonte havia falado, qual que é o 

envolvimento do Gabinete do Senhor, porque justamente dirigiram ou 

tu para de falar do João Berti, e do Prefeito e da agência, ou vão 

começar a te malhar, qual que seria esse contexto, qual seria 

realmente a veracidade disso, o senhor poderia nos explicar? 

 

Testemunha: Inicialmente, primeiramente que o senhor tá me 

constrangendo com esse tipo de afirmação 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Não é uma pergunta, o senhor tem 

conhecimento disso e tal 

 

Testemunha o Senhor pergunta afirmando, é um constrangimento, é 

um constrangimento ilegal e inconstitucional 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Só responde João 
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Testemunha: Mas sim, lhe respondendo mesmo com 

constrangimento, eu não tenho absolutamente nada a ver com esse 

tipo de atitude ou de ação e muito menos o S. Jair que não ia se 

prestar um serviço desse 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Perfeito, João Berti, porque que a 

pessoa elecanria o seu nome, o da agência e do Prefeito, tu tem 

alguma ideia de algum, alguma coisa de repente tenha falado por lá, 

pelo Gabinete, alguma coisa que possa ter levado essa pessoa de 

repente, a fazer essas fábulas aí a respeito do Gabinete do Prefeito? 

 

Testemunha: Novamente o senhor está me constrangendo e o 

senhor deve de perguntar para a pessoa, porque isso é fato 

totalmente irrisório, não tem nenhuma ligação com a verdade 

 

Vereador Jeferson Cardozo: É que aconteceu entende João depois, 

foi propagado realmente na tentativa de um número totalmente 

desconhecido ligado a alguém do Novo que mandou para diversas 

pessoas, então 

 

Testemunha: Nada a comentar Vereador 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Então o senhor desconhece isso, não 

tem nenhum envolvimento do Gabinete ou o seu nisso aí certo? 

 

Testemunha: Com toda certeza 

 

Vereador Jeferson Cardozo: Ah então tá bom seria isso S. 

Presidente, essa era a minha pergunta  

 
Findado os questionamentos, a oitiva foi concluída, e os trabalhos da 

audiência encerrados. 
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4.2.2.14 Edson Junkes 

 

No dia 21/06/2023, às 13h30, foi ouvido Edson Junkes, testemunha 

convocada por meio do Ofício n. 49/2023-CPI, devidamente compromissado. 

 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este declinou de 

questionamentos, sendo então passada ao Vereador Rodrigo Livramento, tendo este 

questionado (00:05:17) 

 
Vereador Rodrigo Livramento: O senhor sabe porque que tá aqui 

hoje? 

 

Testemunha: Tô surpreso, por isso que estou aqui para poder ajudar 

e servir vocês e fico feliz de ser convocado como testemunha, 

porque Jaraguá realmente precisa ser esclarecido e o que eu puder 

ajudar, pode contar comigo, eu sou a pessoa mais interessada em 

poder servir vocês  

 

Vereador Rodrigo Livramento: O senhor sabe se a Rádio Nossa 

fornece algum serviço para o Samae? 

 

Testemunha: olha, pro o que eu busquei aqui no período, desse 

período de um ano e poucos que nós fizemos lá, nós temos um 

contrato de R$ 1.100,00 e poucos reais só para você ter uma ideia 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Isso é mensal? 

 

Testemunha: Não, não nesse período, nesse período de um ano e 

pouco, esse período que foi questionado é que comentaram sobre a 

situação da Rádio Nossa é de mil e poucos reais  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Sabe dizer qual que é esse período?  

eu confesso que não sei não sei  
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Testemunha: Na verdade como eu não sou proprietário da Rádio 

Nossa, eu fui buscar para poder ajudar vocês a servir essa questão. 

Então na verdade, até trouxe junto aqui a minha gerente comercial 

para poder servir vocês aqui, da rádio Nossa 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você sabe quem que é o, você é o 

dono da Rádio Nossa? 

 

Testemunha: Não, não sou dono. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Sabe me dizer quem que é o dono da 

Rádio Nossa? você conhece? 

 

Testemunha: A minha esposa  

 

Vereador Rodrigo Livramento: A tua esposa, qual que é a função que 

tu exerce lá na 

Rádio Nossa?  

 

Testemunha: Eu não tenho função, sou simplesmente o marido dela  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Certo, você participa de alguma forma 

do negócio, toma algum tipo de decisão lá? 

 

Testemunha: Na verdade como marido, é como você tem a sua 

esposa, se tem a sua esposa, você sabe que sempre tem algumas 

nas empresas e mas enfim, mas quem decide pela empresa é ela 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você já foi procurado por algum 

agente do Samae com relação à venda de algum serviço ou de 

alguma parceria comercial com a Rádio Nossa e o Samae? 
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Testemunha: Eu fiquei sabendo justamente como a gente tem outras 

empresas Livramento, e você não sabe todo dia que empresa você 

atende no dia, e depois que eu fui me certificar do Samae, que a 

gente viu que a gente tem um contrato e mais outros contratos foram 

fechados agora. Então, é eu não sei todo dia qual o processo, qual 

cliente novo que vem né, mas desconheço, não tenho amizade com 

a parte que estava na gestão, e não tenho conhecimento de área 

comercial minha com eles 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você sabe, se tem conhecimento de 

algum fato que te chamou atenção na execução desse contrato com 

Samae, seja na negociação com autarquia, ou de alguma 

irregularidade tenha chego a teu conhecimento? 

 

Testemunha: Não, não nada 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Sabe por que que o Samae decidiu 

investir recurso de publicidade na Rádio Nossa? 

 

Testemunha: Olha, deduzindo como eu sou um gestor também, da 

parte que eu tenho uma outro segmento, rádio você não mede 

distâncias, só para você ter uma ideia né, para você que está nos 

acompanhando, junto com a gente, na parte de Nereu Ramos, a 

região de Garibaldi, Rio da Luz, Barra do Rio Cerro, toda a região, 

uma rádio tem várias zoneamentos de cobertura e a Rádio Nossa 

tem muitos segmentos que ela cobre praticamente 100% e 

obviamente, que naquela ,naquela questão ali daquele endereço sem 

sombra de dúvida você vai ter uma audiência maior de certo público, 

e a Rádio Nossa, tanto em Corupá como da região Schroeder, 

Guaramirim e Joinville, como ela faz o Planalto Norte, ela tem esse 

alcance, então acaba não tendo barreiras para você poder anunciar 
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Vereador Livramento: Tu sabe qual, quais eram esses assuntos que 

a Rádio Nossa acabou dando publicidade para o Samae? do que que 

eles 

 

Testemunha: Não sei, não sei 

 

Vereador Livramento: Tu sabe se teve alguma motivação política 

para te chamar para vir depois aqui na CPI do Samae? 

 

Testemunha: Eu quero contribuir com vocês, o esclarecimento é o 

meu mesmo de poder estar aqui, mas 

 

Vereador Livramento: Eu pergunto porque teu nome tá sendo 

ventilado pra ir para Prefeitura de Jaraguá, você acha que foi 

chamado aqui por alguma questão política? 

 

Testemunha: Não posso falar nada, acredito tô aqui para servir, para 

poder ajudar a esclarecer principalmente Livramento, o que é melhor 

para o nosso povo de Jaraguá e para toda região então, quem me 

conhece sabe que eu estou aqui justamente para servir e para levar 

as grandes oportunidades do que é certo do que é errado  

 

Vereador Livramento: Tem algum fato que tu acha que pode 

contribuir ou algo que tu viu um de regularidade no Samae, seja 

dentro da Rádio Nossa, pela sua ligação com a sua esposa e dona 

da Rádio Nossa, ou seja como proprietário de outras empresas que o 

senhor é? 

 

Testemunha: Não  

 

Vereador Livramento: Não? 

 

Findado, a palavra foi passada ao Vereador Ronnie Lux para fazer os 

seus questionamentos (00:09:48): 
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Vereador Ronnie Lux: É referente a nota que o senhor foi chamado 

aqui, é eu vou apenas tentar contextualizar, porque foi colocado aqui, 

como as notas apresentadas como se existissem supostas 

irregularidades dentro do contrato de comunicação, a nota fiscal que 

veio da, da Rádio Nossa, o que que aconteceu, após a vinculação foi 

emitido a nota fiscal da rádio diretamente pra  Samae, é, o senhor 

tem conhecimento se isso é um procedimento que deveria ser 

adotado ou é um erro formal? 

 

Testemunha: Acredito que não é erro, porque na verdade pelo que 

eu fui buscar justamente para poder trazer esse esclarecimento a 

vocês aqui ao público que nos assiste, é que realmente existe uma 

área comercial, e essa área comercial ela se digna a fazer o 

processo conforme o Samae orienta, e foi feito dessa forma, se é 

certo ou errado quem nos disse como fazer essa aplicação da nota 

foi a gestão autarquia, que nos atendeu com esse único pedido que 

foi do ano passado 

 

Vereador Ronnie Lux: Na verdade é um procedimento um pouco 

diverso, eu entendo perfeitamente o senhor não saber, justo, vou, 

vou enfatizar o questionamento do Vereador Livramento, não 

entendo porque que o senhor tá aqui 

 

Testemunha: Eu também não  

 

Vereador Ronnie Lux: Não é proprietário da da da da Rádio, era só 

olhar o contrato social, questiono a questão política que o Livramento 

fez, mas não vou questionar o senhor. É que na verdade nos 

contratos de de publicidade qual o procedimento a ser adotado, 

participa da licitação da da autarquia, uma empresa de comunicação, 

então ela é contratada pra fazer a distribuição do serviços, pra 

diversas rádios, jornais e diversas publicações que podem existir o 

mesmo criações, é coisa assim, então após ser planejado algum tipo 
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de publicidade, vamos dizer semana da água, é repassado pra todas 

essas rádios, a parte que cabe a cada um fazer a publicidade, então 

após isso a rádio faz a emissão da nota pra companhia de 

comunicação, para empresa de comunicação e essa depois faz junto 

com o valor que consta no edital repassando para Samae, então o 

que que eu digo, não tem erro na nota que foi apresentada como 

suposta irregularidade, não existe irregularidade, existiu um erro 

formal onde que, como o senhor falou que talvez foi a primeira vez 

que estava sendo realizado de trabalho pra essa autarquia, foi 

emitido a nota para autarquia, foi verificado que isso lá não poderia 

ser para autarquia, voltou a nota pra correção, provavelmente depois, 

foi emitido para empresa de comunicação que foi repassado e a 

empresa de comunicação pagou ao senhor. Então, não tenho 

nenhuma pergunta, não, a pessoa que convocou o senhor não pode 

estar presente infelizmente por uma questão pessoal, que 

lamentamos todos, mas realmente agradecemos a contribuição 

senhor Edson 

 
Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento para novos 

questionamentos (00:13:03). 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você mencionou ali, um período que 

tinha buscado, que era relativo ao contrato com a Rádio Nossa, você 

sabe me dizer qual que é o período de R$ 1.100,00 reais, você falou 

de um contrato 

 

Testemunha: Eu não tenho conhecimento, que eu não faço parte 

dessa operação no dia a dia da rádio, mas se você precisar eu tenho 

até, aqui fora, a minha gerente comercial que pode dar todos 

esclarecimentos, abrir tudo que vocês precisarem, para poder ajudar 

realmente o que vocês precisarem, como eu não faço parte da 

operação, eu não posso dizer exatamente a data, mas eu tenho a 

minha gerente que pode servir  
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Vereador Ronnie Lux: Eu posso até auxiliar até inclusive, as datas 

das veiculações  

 

Testemunha: Eu até, eu só não enxergo aqui tá, eu tem que, se tiver 

alguém, eu tenho uma data aqui que eu 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Hum, mas depois eu vejo com o 

vereador Ronnie se for o caso, é, a rádio já sofreu alguma pressão 

política por conta de recursos recebidos que dependem de 

aprovação de políticos? 

 

Testemunha: Não, que eu conheço não, que eu conheço não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não tenho mais perguntas Presidente 

 

 
O Presidente da CPI, Vereador Osmair Gadotti tomou a palavra e fez o 

seu questionamento (00:14:00): 

 

Vereador Osmair Gadotti: E só uma pergunta Edson, a sua 

convocação teve citação 

pelo Vereador Jeferson Cardoso, se você quiser responder, é vocês 

pertencem ao mesmo partido político? 

 

Testemunha: Na verdade eu sou filiado ao partido PL e, mas não 

tenho divergência com nenhum Vereador de nenhuma região, 

principalmente aqui dessa casa com todos os partidos tem um bom 

relacionamento com todos, indiferentes de partido A ou partido B, 

Gadotti, eu acho que aí é que vem uma gestão que nós temos que 

empreender, indiferente do partido nós não podemos achar que A ou 

B ou C ou D, mas não vejo problema nenhum, e fico feliz Gadotti, fico 

feliz de coração mesmo, pra vocês estão me ouvindo, de ser 

convocado pra vir aqui testemunha, pra justamente esclarecer. Fico 

feliz mesmo, contente eu como jaraguaense, fico feliz tá aqui nessa 
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casa junto com vocês hoje, pra a gente poder realmente levar 

sempre a melhor informação 

 

Vereador Osmair Gadotti: Obrigado 

O Vereador Rodrigo Livramento pediu a palavra para no questionamento 

(00:15:05): 

 
Vereador Rodrigo Livramento: O senhor sabe se é possível dentro de 

uma rádio mensurar qual que é a audiência por cidade, se existem 

pesquisas, isso já foi feito na Rádio Nossa? 

 

Testemunha: Não, não, que eu conheço não 

 

Vereador Livramento: obrigado presidente 

 

O Vereador Jonathan Reinke pediu a palavra (00:15:26): 

 

Vereador Jonathan Reinke: Só para consultar então pelo que 

ouvimos, é porque eu lembro, que um dos questionamentos foi 

justamente uma rádio de Corupá fazer transmissão de publicidade de 

uma autarquia de Jaraguá, mas pelo que eu, ouvimos justamente o 

Edson, é questão que a rádio de Corupá tem um alcance aqui em 

Jaraguá do Sul, também inclusive em áreas rurais. Então, esse 

número, depois claro, só para deixar em anexo, talvez podemos 

pegar então com a sua assessoria da rádio para deixarmos isso no 

anexo justamente nos documentos da CPI, que quanto que a gente 

consegue de alcance e realmente traz essa prestação de contas né, 

vocês fazem uma prestação de contas então hoje para a autarquia 

Samae pelo serviço prestado? ou como funciona isso consegue 

explicar? 

 

Testemunha: Nu não consigo explicar, porque eu não faço parte da 

operação, como eu falei no começo, então eu não fico o dia a dia e 

muitas vezes muito pelo contrário, eu não tenho presenciado qual é o 
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dia a dia, a sequência de uma área comercial, cuido de uma empresa 

que eu fico para permanente, mas dessa empresa não fico, não 

posso dizer, mas posso te servir se prontamente te 

servir pra poder esclarecer, sem sombra de dúvida  

 

Vereador Jonathan Reinke: Perfeito, eu acredito que esses números 

já pré-colocados, como o senhor colocou à disposição para nós, já 

responde algumas dessas perguntas  

 

Testemunha: Vereador Jonas tá até aqui comigo, se precisar tá aqui 

ó, eu trouxe junto com contrato social, tem tudo aqui junto, se 

precisar tá tudo aqui 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Vereador Gadotti, só um minutinho, eu 

vou supor que um dos questionamentos, esse é um questionamento 

que eu tenho Edson, é com relação a má destinação dos recursos 

públicos, porque existem, eu acho que vão ser chamado outras 

pessoas de, de canais de mídia de outras cidades, nesse caso 

espero que os proprietários de fato, pra esclarecer porque que o 

veículo de comunicação que não tem um alcance regional como é o 

caso da Rádio Nossa e sei que tem um alcance regional de Jaraguá 

do Sul, porque eu ouço a Rádio Nossa, então é muito fácil para eu 

saber que tem alcance de Jaraguá, agora eu não consumo por 

exemplo conteúdo de Schroeder Post ou do jornal O Corupaense e 

não sei a relação dele com o Jaraguá e por isso acho que talvez 

senhor tenha sido chamado aqui, pra de alguma forma, não sei se 

sabiam que o senhor não era o proprietário, mas pudesse explicar 

isso, e eu acho que esse questionamento, sim Relator Jonathan, é 

importante a gente ter como noção pra ver se os recursos públicos 

do Samae estão sendo bem empregados. 

 

Vereador Osmair Gadotti: É realmente, creio que pela amplitude, 

pela alcance da rádio né, é principalmente nas regiões é mais 

próxima de Corupá que utilizam muito do do da Rádio Nossa, eu  
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acompanho também Nereu, pessoal do Ribeirão Grande, enfim, do 

Três Rios do Norte, o Garibaldi também, então tem um alcance muito 

grande, pela informação a gente pode perceber que foi utilizado 

dessa maneira né  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Agora, eu acho que pro Relator né, eu 

acho que é importante, a gente tem que questionar a autarquia ou a 

agência do porquê que escolhem os veículos que escolhem, se é 

que eles fazem uma pesquisa, se é que eles sabem realmente o 

alcance, aí cabe inclusive da Rádio Nossa, mas cabe dos outros 

veículos de comunicação, que espero que sejam questionados  

 

Sem mais questionamentos, a oitiva da testemunha foi encerrada. 

 

4.2.2.15 Áurea Joelma Arendartchuk 

 

No dia 21/06/2023, às 14h00, foi ouvida a testemunha Áurea Joelma 

Arendartchuk, convocada por meio do Ofício n. 50/2023-CPI, devidamente 

compromissada. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este não realizou 

questionamentos, sendo então passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento 

para fazer os questionamentos: 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Áure, você sabe por que que você foi 

chamada aqui na CPI do Samae para depor? 

 

Testemunha: Não, não faço ideia  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não faz ideia mesmo nada de te 

passou na cabeça, nada ocorreu? 

 

Testemunha: Não porque, na minha cabeça a gente não tem a ver o 

jornal que eu trabalho com o Samae, eu sou jornalista trabalho na 
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divulgação de informações e quando eu fui convocada não, não me 

passou pela cabeça o que que eu podia, qual seria o motivo dessa 

convocação  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu te questiono, porque eu também 

não sei, mas talvez se você soubesse eu poderia me ajudar a fazer 

as perguntas, de todo modo eu tenho um questionamento, você sabe 

se dentro da tua profissão como jornalista você já sofreu pressão 

política por algum recurso destinado através de políticos para colocar 

pauta tal, pauta Y algo nesse sentido? 

 

Testemunha: Nunca 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Nunca? 

 

Testemunha: Nunca, até porque a gente trabalha de uma forma 

separado, editorial do comercial, não tem questão de envolvimento e 

pauta editorial com pauta comercial, é totalmente separado uma 

coisa da outra. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você já participou da subcomissão 

técnica de avaliação de alguma proposta de licitação dentro do 

Samae? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não? Em 2016 foi feito uma 

concorrência número 172 de 2016, foi feito um sorteio público de 

subcomissão técnica pra concorrência da agência de publicidade, 

nesse sorteio foram um dispostos 9 nomes e três foram escolhidos 

para julgar o vencimento da proposta, você se recorda se o seu 

nome fazia parte dessa subcomissão, se você foi notificada a 

respeito disso?  
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Testemunha: Não, eu não fui notificada, mas eu sei que é escolhida 

aleatoriamente alguns nomes na cidade para fazer parte dessas 

comissões, eu sei que elas acontecem, mas eu não fui chamada 

para participar, eu sei que tem um sorteio né, parece que são 

chamados alguns nomes, mas nunca fui chamada para participar de 

alguma escolha de agência de publicidade, alguma coisa nesse 

sentido. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Então eles não te comunicam quando 

vão colocar o teu nome na dentro da subcomissão avaliadora? 

 

Testemunha: É que, pelo que eu sei às vezes é ligado na própria 

empresa né, que a pessoa trabalha e pede às vezes pra um diretor 

indicar algum nome né, mas nem sempre uma pessoa vai ser 

chamada, então por isso nem sempre a pessoa é notificada se vai 

participar ou não dessa escolha, dessa desse julgamento né dentro 

da comissão ali.  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Entendi, você acredita que esse foi o 

caso do seu nome nessa ocasião da subcomissão de 2016? 

 

Testemunha: Provavelmente, porque eu não fui chamada pra 

participar da seleção né. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Por enquanto seria isso Presidente, 

obrigado 

 

Passada a palavra ao Vereador Ronnie Lux, este não realizou perguntas. 

O Presidente da CPI, Vereador Osmair Gadotti justificou a ausência do Vereador 

Jeferson Cardozo. O Vereador Rodrigo Livramento pediu novamente a palavra. 

sendo então feito novos questionamentos (00:07:26): 
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Vereador Rodrigo Livramento: Surgiu uma pergunta eu tô 

recordando, teve um depoimento aqui nessa casa, se eu não eu não 

me engano foi do Gustavo Roweder, que ele falou que salvo engano, 

um jornal foi, fez alguma matéria acho que depreciativa sobre o 

Samae eu não sei se ele tentou direito de resposta por acaso você 

escreveu alguma matéria do Samae em tom de crítica na época da 

gestão do Gustavo Roweder? 

 

Testemunha: Não, que eu me lembre não, foi apenas divulgado 

quando ele assumiu por um tempo ali a autarquia e logo ele já saiu 

né, então ele ficou bem pouco tempo, assim nem foram divulgadas 

muitas matérias a respeito dele. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Te surpreenderia se fosse se um 

político pressionasse o jornal para fazer algo contra o então o diretor 

do da autarquia o Gustavo Roweder, ficou sabendo de alguma coisa 

nesse sentido? 

 

Testemunha: Não. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: De algum político pressionando o 

jornal para fazer alguma matéria contra? 

 

Testemunha: Não. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não tem conhecimento? 

 

Testemunha: Nenhum conhecimento a respeito disso. 

 

Sem mais perguntas o depoimento foi encerrado. 

 

4.2.2.16 Ana Luisa Kruger 
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No dia 21/06/2023, às 14h30, foi ouvida a testemunha Ana Luisa Krueger, 

convocada por meio do Ofício n. 51/2023-CPI, devidamente compromissada. 

 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este dispensou a 

palavra para questionamentos. Passada então a palavra ao Vereador Rodrigo 

Livramento: 

 
Vereador Rodrigo Livramento: oi Ana tudo bem, tu sabe porque você 

tá aqui, sua chamada para depor? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você tem alguma noção do porquê 

que tá aqui? 

 

Testemunha: Não  

Vereador Rodrigo Livramento: Eu também não sei, então nós vamos 

tentar descobrir junto, tu consegue dizer pra gente as empresas que 

você já participou como profissional você já atuou profissionalmente? 

 

Testemunha: Aqui em Jaraguá do Sul? 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Em Jaraguá ou fora de Jaraguá 

também  

 

Testemunha: Não é que eu sou do Rio Grande do Sul né, por isso eu 

pergunto se a minha vida profissional 

 

Vereador Rodrigo Livramento: quanto tempo você veio pra Jaraguá? 

 

Testemunha: Eu vim em 2007 

 

Vereador Rodrigo Livramento: 2007? 
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Testemunha: Eu trabalho desde o ano 2000 

 

Vereador Livramento: 2007 para frente, quais as empresas você 

trabalhou aqui em Jaraguá  

 

Testemunha: Eu trabalhei na FB fotografias, aí eu comecei a 

trabalhar no Breithaupt,  eu trabalhei sete anos no Breithaupt, sendo 

três anos mais ou menos na área de marketing e depois eu fui para a 

área de comunicação externa e interna também né, aí depois que eu 

saí do Breithaupt, eu fiquei um tempo trabalhando como fotógrafa, é 

uma experimentada assim e depois eu acabei assumindo uma vaga 

na Prefeitura Municipal. 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Certo, quem te indicou pra essa vaga 

na prefeitura municipal? 

 

Testemunha: Ótima pergunta, como é que eu vou te dizer, eu 

trabalhei nesse tempo que eu estava desempregada né como 

voluntária, em na parte da campanha que teve dos vereadores né, e 

também trabalhei como voluntária um pouco na área administrativa 

do partido 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Qual partido? 

 

Testemunha: PP 

 

Vereador Rodrigo Livramento: PP! 

 

Testemunha: É, eu trabalhava no Breithaupt, era supervisionada pela 

Zélia Breithaupt, que é a esposa né, do ex-prefeito Dieter, né, então 

eu trabalhei sete anos lá então depois quando eu estava voluntária 

no mercado de trabalho, eu trabalhei nas campanhas  
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Vereador Rodrigo Livramento: Sabe dizer quais campanhas você 

trabalhou na época? 

 

Testemunha: Eu sou péssima de cálculo, eu saí em 2015 do 

Breithaupt e eu entrei em 2017, eu acho na prefeitura, então entre 

essas campanhas não foi, deve ter sido 2016 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você sabe me dizer quais campanhas 

tu auxiliou durante o período eleitoral de 2016? 

 

Testemunha: As que passaram nesse período né, eu não sei te dizer, 

se era Deputado, se era vereador, se era prefeito 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tá, tu não lembra, das pessoas que tu 

trabalhou nesse período, ou tu lembra quais eram os candidatos a 

vereador, qual era o candidato a prefeito  

 

Testemunha: Cara se eu puxar lá no ano, é que foi assim não lembro 

2016 né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu entendo faz bastante tempo mas 

lembra de conversar com algum Vereador ou  

 

Testemunha: Eu fazia parte administrativa né, então assim a parte 

como é que eu vou te dizer arrecadar os documentos deles lá para 

fazer a inscrição eu auxiliava nessa parte assim, mais administrativa 

não tinha tanto contato com eles porque eles estavam na rua em 

campanha né  

 

Vereador Rodrigo Livramento: O que que tu fez para o PP durante 

esse período eleitoral sabe dizer? Descrever? 

 

Testemunha: Eu trabalhava na parte administrativa  
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Vereador Rodrigo Livramento: E o que que era essa parte 

administrativa? 

 

Testemunha: A parte administrativa como eu falei, eu recebia os 

documentos dele eu ajudava na inscrição deles, aí fazia alguma 

coisa, segurava a prestação de contas porque não era eu que fazia o 

lançamento né, então eu recebia, eu fazia o recebimento do que era 

preciso no diretório 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E quem que quem que te orientava 

nesse período de campanha? 

 

Testemunha: Tinha o pessoal que trabalhava lá né, que fazia parte 

dos lançamentos  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Sabe dizer o nome das pessoas que 

eram teus superiores no caso da campanha? 

 

Testemunha: É porque assim tinha como é que eu vou te dizer, tinha 

o pessoal que trabalhava de dia e daí outro pessoa que trabalhava 

de noite lá né, tipo eram várias pessoas que passavam por lá né, que 

faziam isso 

 
O Vereador Ronnie Lux pediu questão de ordem, tendo em vista que as 

perguntas do partido não fazem parte da investigação, tendo o Vereador Rodrigo 

Livramento ponderado sobre as indicações políticas do partido no Samae. Além 

disso, continuou as perguntas fornecidas pela assessoria do Vereador Jeferson 

Cardozo, ante a sua ausência (00:08:20): 

 
Vereador Livramento: A primeira se tu possui algum vínculo com um 

Samae ou com a empresa Think Brands tu conhece alguém dentro 

da agência de publicidade Think Brands? 

 

Testemunha: não, nenhuma 
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Vereador Rodrigo Livramento: Não? Tu conhece alguém dentro da 

agencia de publicidade Think Brands? Monitor, Clickzoom? 

  

Testemunha: Ah, se tu me disser o nome das pessoas, talvez eu 

possa te dizer porque eu trabalhei como eu falei, no Breithaupt na 

área de marketing 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tu já prestou algum serviço para eles? 

 

Testemunha: Eu não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tu conhece, sabe quem é o 

proprietário da agência Think Brands? 

 

Testemunha: Como eu te falei, se tu me dizer o nome da pessoa, eu 

vou te dizer se conheço ou não, pelo nome da agência não sei 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você conhece o Elias Raasch? 

Testemunha: Ele trabalhava, pra quando eu trabalhei no Breithaupt, 

a agência que atendia o Breithaupt, era Clickzoom que era do Elias, 

se esse outro nome é dele também eu também não sei te dizer 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Sim e qual foi a tua relação com 

Elias? 

 

Testemunha: Nenhuma, ele era o proprietário, eu trabalhava na parte 

de impressos, eu trabalhava diretamente com os meninos que faziam 

a diagramação, com o Elias nenhuma, porque ele é o dono da 

agência né, ele não faz diagramação eu fazia a parte né, dos folhetos  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ele trabalhou com você na Prefeitura 

de Jaraguá do Sul? 
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Testemunha: Não, eu trabalhei na Secretaria de desenvolvimento 

econômico não na da comunicação  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Certo, qual que era o teu papel ali na 

Secretaria de desenvolvimento econômico? 

 

Testemunha: Várias coisas, eu era secretária do Conselho de 

Inovação, era secretária do Conselho de turismo, eu fui secretária do 

Conselho de trabalho emprego e renda, eu cuidava da agenda do 

diretor, do gerente, cuidava da sala, fazia a parte do ponto, fazia o 

que precisava que ia acontecendo dentro da secretaria, várias coisas 

né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É, e quando eles te indicaram para 

essa vaga, foi uma vaga que você solicitou, eles te prometeram, 

como que surgiu essa vaga? 

 

Testemunha: Não, ninguém me prometeu nada 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E como que surgiu a ideia de trabalhar 

na Prefeitura, você procurou eles? eles te procuraram? 

 

Testemunha: Não, o pessoal alguém me ligou e perguntou se eu 

tinha, se ainda estava disponível no mercado de trabalho e se eu 

poderia trabalhar, eu disse que sim 

 

Vereador Livramento: E você já tinha trabalhado na área? 

 

Testemunha: Como eu falei eu sou formada em marketing, eu 

trabalhei na parte administrativa na área de marketing, e na área de 

comunicação, Secretaria de desenvolvimento econômico e turismo 

têm várias funções, que são correlacionadas com isso  
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Vereador Rodrigo Livramento: Eu consegui entender, eu tô também 

junto contigo tentando descobrir. Eu já trabalhei na área de marketing 

também, já tive uma agência de marketing, mas confesso que seria 

uma área aqui por mais que tenha correlações com área de com a 

secretaria de desenvolvimento econômico não seria uma área em 

que eu acredito que talvez seria uma, uma formação mais adequada, 

alguém formado em economia estou supondo, por isso que eu tô 

tentando entender o que que você fazia lá dentro você sabe quem 

que fez essa ligação para ti convidando para trabalhar lá na 

secretaria? 

 

Testemunha: não, não lembro mais, foi muito, faz muito tempo em 

2016  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Porque que você saiu da prefeitura, 

você se recorda? 

 

Testemunha: final do ano eles exoneraram todo mundo né  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Qual ano foi 

 

Testemunha: 2020  

 

Vereador Rodrigo Livramento: 2020 no final do mandato do prefeito 

Dieter Janssen isso? 

 

Testemunha: Não, já era o Antídio, 2020 né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Já era o Antídio, você ficou até  

 

Testemunha: Não, 2020 mão era o Dieter né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Até então você trabalhou também no 

governo do prefeito Antídio Lunelli? 
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Testemunha: Somente do Antídio, na gestão do Antídio 2017, 2020 

era o Antídio o prefeito até onde eu me lembro  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Certo e por que que você não foi 

recontratada depois que ele ganhou a eleição? 

 

Testemunha: Não sei te dizer  

 

Vereador Livramento: Nessa campanha de 2020 você também, 

nessa campanha de 2020 você também prestou auxílio de forma 

voluntária de alguma outra forma a candidatos a vereador ou 

prefeito? 

 

Testemunha: 2020? eu não me recordo mais, se 2020 porque depois 

que eu saí da prefeitura eu me afastei um pouco, assim porque eu 

assumi outros compromissos, eu não tinha mais tempo livre 

Vereador Rodrigo Livramento: Você participou de algum comício do 

Antídio Lunelli ou de algum candidato a vereador do MDB que você 

se recorda ou de outro partido  

 

Testemunha: Que eu me recorde não, como eu falei eu faço mais eu 

fazia parte administrativa mesmo né, eu ajudava na parte documental 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É sabido que o PP Tinha alguns 

cargos dentro da Prefeitura e que foi feito uma negociação, deixa eu 

concluir, Vereador, foi feito alguma, alguma negociação isso é 

informação que eu tenho eu contextualizando para depoente, alguns 

cargos que o PP tinha dentro da prefeitura, dentro de da Coligação 

de campanha para se manter, caso fosse vitorioso a chapa do MDB 

na última candidatura, você sabe se tem alguma relação ou se a sua 

não manutenção no cargo por conta desses arranjos políticos 

partidários  
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Testemunha: Não faço ideia como eu te falei eu não participava, eu 

só participava da parte administrativa eu recebi a documentação eu 

fazia afiliação desfiliação ponto  

 

Vereador Rodrigo Livramento: ok, é você se recorda de ter 

participado da subcomissão técnica da concorrência 172/2016 que 

versa sobre o contrato de publicidade e propaganda da autarquia 

Samae? 

 

Testemunha: Eu participei de um processo de seleção, é onde foi 

apresentado algumas propostas, mas o número assim eu não vou te 

saber te dizer, se foi exatamente esse ou não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E você foi uma das selecionadas entre 

os nove nomes para fazer o julgamento das propostas vencedoras  

 

Testemunha: como eu participei do processo eu imagino que sim né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E como é que foi essa experiência? O 

que que 

você fez, quais foram as etapas, conta um pouquinho pra mim isso aí 

 

Testemunha: Até onde eu me lembro a gente recebeu os envelopes 

lacrados né, e daí foi explicado porque que era eu não me lembro era 

não lembro se era uma logomarca, ou se era um projeto, faz muito 

tempo, eu lembro que foi explicado qual era né, porque qual era o 

objetivo né de ter esse essa apresentação de layouts né, aí a gente 

abriu os envelopes, fez a análise de acordo com os objetivos, que 

dizia lá, eu não lembro exatamente era um briefing né, tu é da área 

de marketing tu vai mais ou menos imaginar o que que tinha lá né  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Uma proposta  
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Testemunha: Uma proposta, era um três propostas se eu não me 

engano, e daí a gente avaliou outras propostas né, que eram, pera aí 

até tô puxando na memória mas eu não consigo me lembrar 

exatamente se era um logomarca ou se era um projeto maior, eu 

lembro que era alguma coisa relacionado ao layout, a gente fez a 

avaliação né, fez as pontuações e entregou 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você lembra quem participou dessa 

avaliação junto com você? 

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Livramento: Não lembra 

 

Testemunha: Eu lembro que tinha mais pessoas junto comigo na 

sala, mas assim eu não vou saber te dizer quem que era, faz muito 

tempo  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você sabe como que era feito essa 

avaliação tinha critérios objetivos, subjetivos, você precisava justificar 

alguma coisa? você lembra desse detalhes?  

 

Testemunha: Não 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Era objetivos ou subjetivo a 

avaliação? isso você se lembra, você tinha que dar uma nota  

 

Testemunha: Não, eu eu não lembro eu não ia fazer  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ou eram critérios 

 

Testemunha: Eu lembro que tinha uma apresentação, critérios foi 

apresentado  

briefing né, mas eu não lembro se era de marcar se era de numerar  
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Vereador Rodrigo Livramento: Você viu alguma irregularidade 

durante esse período de licitação que participou da comissão 

avaliadora 

 

Testemunha: Não, porque a gente avaliou realmente as propostas 

que estavam dentro dos envelopes 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você viu alguma coisa que te chamou 

atenção ou que gerou desconfiança nesse, nessa avaliação? 

 
A testemunha respondeu de forma negativa a pergunta e, considerando 

que os demais Vereadores não tinham mais perguntas, a oitiva foi encerrada. 

 

4.2.2.17 Alessandra Stinghen 

 

No dia 21/06/2023, às 15h50, foi ouvida a testemunha Alessandra 

Stinghen, funcionária do Samae, convocada por meio do Ofício n. 56/2023-CPI, 

devidamente compromissada. 

Passada a palavra ao Vereador Jonathan Reinke, este questionou a 

testemunha sobre as declarações do ex-Presidente do Samae, Gustavo Roweder, 

bem como sobre os prints de whatsapp em que supostamente, havia valores de um 

“caixinha” da agência de publicidade, para custear cafés para o Samae. A 

testemunha, esclareceu as informações (00:04:36):  

 

Testemunha: Realmente essa mensagem que eu encaminhei para 

ele é uma parte né da mensagem, que já se iniciou lá no dia 20 de 

abril quando, na verdade até antes, quando ele entrou no Samae ele 

conversou comigo ele falou que a gente precisava trazer mais a 

comunidade para o Samae, para conhecer o que o Samae faz, todo 

procedimento de tratamento de água, enfim abrir mais o espaço do 

Samae para a comunidade, então eu fiz uma proposta para ele de 
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criar vários grupos de visitantes para que a gente pudesse trazer ali a 

cada 15 dias, talvez uma vez ao mês, é esse grupo de visitantes para 

conhecer o Samae, daí eu me recordo que no dia 20 de abril eu 

encaminhei para ele um arquivo com vários grupos, e o primeiro 

grupo era Câmara de Vereadores de Jaraguá do Sul, eu acredito que 

ali eu até tenho esse arquivo se vocês quiserem eu posso juntar ele, 

tinha em torno de 40 grupos para visitas, daí passei para ele, fiz uma 

proposta de convite e o S. Gustavo ele falou, olha gostei da ideia 

vamos iniciar pelo primeiro grupo que você colocou nessa lista que é 

a Câmara, então tudo bem, ele falou que podia dar prosseguimento, 

mas que primeiro ele queria validar isso com o presidente da Câmara 

né, se seria viável trazer os Vereadores, como que a gente poderia 

fazer, qual seria a melhor data, enfim daí ali pelo dia 25, 27, eu 

tenho, não me recordo certo as datas, eu pedi se ele já tinha 

conseguido falar com o Presidente da Câmara né, daí ele falou que 

sim, inclusive me encaminhou um áudio do Jair dizendo que, como 

cada Vereador tem dois assessores, ele sugeria que abrisse só para 

um para não ficar muita gente, que a gente ainda tinha aquela 

questão da pandemia, para não ficar um grupo muito grande, abrir 

para o Vereador e mais um assessor, e no final do áudio ele faz uma 

brincadeira, e isso também vai economizar no coffee break, é dali 

que surge então esse assunto com o Gustavo né, daí eu peço para 

ele então Gustavo você quer que seja organizado um coffee para os 

Vereadores, ele até faz uma brincadeira, sim pode ser pão e água, 

ele comenta brincadeira kkk, daí eu falei então falando nisso, eu 

gostaria de verificar com você o que que a gente faz porque eu tenho 

aqui um dinheiro que a Ana me entregou, que a agência deixou com 

ela para coffee break do mês da água, a gente tinha que o mês da 

água, assim é uma programação do mês todo né, com atividades de 

educação ambiental aberto para comunidade, a gente vinha há dois 

anos de pandemia né 2020, 2021, que nada havia sido feito, tava ali 

no final né da pandemia, a gente podia fazer alguns eventos a mais, 

e nessa programação que incluía desde visita da comunidade, 

palestras, limpeza de rio, caminhada, tinha diversas atividades para 
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envolver a comunidade, então tinha dois eventos, um era para 

representantes das unidades escolares, diretores ou coordenadores 

das escolas municipais, estaduais e particulares contemplados pelo 

Proeva, que a gente iria apresentar um novo material do Proeva, a 

nova cartilha e o novo jogo que era um material de apoio né, esses 

materiais,  então nós focamos a equipe né, de gestão ambiental, 

focou desenvolvimento destes materiais até porque o material de 

apoio que existia já era muito antigo, já tava muito desatualizado, se 

eu não me engano, se eu não me engano era desde 2011 que não 

se trabalhava nesse material, então ele já tinha aí mais de 10 anos e 

os dados estavam desatualizados, então esse evento era para trazer 

as unidades escolares e apresentar esse novo material que então 

seria trabalhado a partir do ano de 2022, e como uma sugestão 

coloquei um coffee break para esses representantes, então a 

programação do mês da água ela é sempre, sempre foi validada com 

o Diretor-Presidente, com a Assessoria né, a nossa área ali nós 

éramos eu e mais duas ou três pessoas, depende às vezes tinha 

estagiários, a gente sentava fazia propostas, a gente pode colocar 

isso aqui, pode colocar outra ação enfim, fazia um calendário 

mesmo, a proposta de um calendário para o mês da água né, o mês 

de março diferente, porque o dia da água é comemorado no dia 22 

de março, e passava isso para diretoria né, que iria validar, não, 

pode fazer ou isso aqui não pode fazer e eu me lembro que inclusive 

isso já começou lá no mês de janeiro, embora a programação fosse 

desenvolvida só em março, já começou em janeiro todos esses 

preparativos, porque ali no final de janeiro eu iria sair de férias para 

fazer a adaptação da minha filha na creche, queria começar no início 

de fevereiro então eu saía ali por 15 a 20 dias de férias, mas já deixei 

isso meio que preparado, essa programação meio que aprovada, e 

eu ainda de férias teve algumas alterações que precisavam ser feitas 

e eu fui passando então para Ana validar isso com o Diretor-

Presidente, já que eu não estava no Samae né, fui passando para 

ela validar tudo com ele, então depois de aprovado toda essa 

programação a gente passa por pelos pormenores o que que é 
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preciso né, a gente teria que fazer banner, folder, enfim o que que 

precisasse para cumprir essa programação, camiseta do Dia Mundial 

da Água e o coffee break propriamente dito que fazia parte de uma 

programação que foi proposta, e daí Isso tudo foi passado para Ana 

né e que iria que, ela falou que iria conversar com agência sobre a 

possibilidade de fazer tudo isso, desde material impresso, enfim 

coffee break e eu lembro que eu falei para ela, mas então não quer 

que eu faça cotações para pelo menos ter uma ideia de valores, e a 

gente fazia para tudo isso né, não era porque agência ia fazer 

alguma coisa que a gente não fazia uma pesquisa de mercado para 

saber se tava dentro né, a agência ia fazer um banner, tá mas qual 

que é o preço médio de mercado para esse tipo de material, qual que 

é o preço para fazer uma camiseta né, e daí ela falou não é legal Ale 

antes de falar com a agência vamos ter, vamos fazer esses 

orçamentos e me passou o contato até de duas panificadoras e eu fiz 

esses contatos, orcei com uma previsão de pessoas que iriam 

participar do evento e passei para ela, então quando eu coloquei 

essa informação ali para o Gustavo, porque para mim eu supôs que 

é da agência, porque até então o que foi falado a respeito de coffee 

break é que seria verificado com agência né, não foi falado assim, 

não, a gente não pode fazer pela agência, nós temos que então se 

reunir aqui fazer uma vaquinha, levantar esse dinheiro ou não pode 

cortar o coffee break que não tem como fazer, não tem nenhuma 

previsão para pra fazer, uma previsão legal, e foi mantido na 

programação, até quando eu mandei convite para todas as escolas, 

a gente fez um convite detalhado, ah 8h30 início com coffee break, 9 

horas apresentação institucional e assim por diante até terminar com 

a visita à estação de tratamento de água e o espaço de memória, 

então realmente, essa mensagem ela vem desde lá da proposta que 

eu mandei para ele de trazer os visitantes. que é uma proposta que 

ele aprovou e depois da Câmara iria prosseguir com outros né, não 

foi assim, eu não ofereci o dinheiro para ele, o dinheiro estava na 

minha posse, porque foi deixado comigo e eu precisava saber o que 

fazer com esse dinheiro, ele não era meu, para mim era do Samae e 
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inclusive eu coloco na mensagem, eu entrego para Beth ou entrego 

para Carol, que eram as pessoas próximas dele, a Beth a secretária, 

Carol assessora de gestão que ficou no lugar da Ana né, daí ele até 

me manda um áudio e ele fala Ale devolve esse dinheiro porque isso 

é BO, acho que foi esse termo que ele usou, daí que eu percebi que 

tinha algo de errado, daí já liguei para a agência vir buscar o 

dinheiro. 

 

O Vereador Jonathan Reinke encerrou os questionamentos, tendo o 

Presidente da CPI, Vereador Osmair Gadotti, tomado a palavra para questionar 

(00:14:10): 

 

Vereador Osmair Gadotti: Esse dinheiro foi devolvido pra agência? 

 

Testemunha: Foi devolvido, na mensagem eu mando pro Gustavo 

que ele fala né, favor devolver o dinheiro, daí no áudio dele eu 

respondo devolvido, eu não tenho uma prova que ele foi devolvido, 

porque eu fiz contato telefônico, a agência mandou um motoboy que 

foi lá e buscou no Samae, que eu entreguei num envelope 

 

Vereador Osmair Gadotti: Num envelope para o motoboy? 

 

Testemunha: Isso, foi de imediato, eu entrei em contato, não sei se 

deu uma hora, uma hora e pouco, que já apareceu a pessoa para 

buscar 

 

Vereador Osmair Gadotti: E qual era o valor? 

 

Testemunha: Tinha R$ 450,00 reais 

 

Vereador Osmair Gadotti: E não tinha mais dinheiro nenhum? 

 

Testemunha: Não 
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Vereador Osmair Gadotti: R$ 450,00 reais? 

 

Testemunha: R$ 450,00, que eu imagino que sobrou, porque assim a 

gente tinha uma previsão que, com essas escolas, a gente ia fazer 

em dois momentos, porque assim, escolas contempladas com o 

Proeva, só de escola municipal a gente tem 29 escolas, a gente 

queria trazer dois representantes cada escola, então ali já daria um 

grupo muito grande né, e a gente tinha ali auditório com capacidade 

para 40 no máximo 60 pessoas, que tem dois auditórios ali e daí 

mais as escolas particulares que são oito, estaduais que são nove, 

não dava para fazer todo mundo de uma vez, então a gente teria dois 

momentos, cada grupo de mais ou menos 40 pessoas, só que ao 

contatar a Secretaria Municipal de Educação, a Secretária, ela 

informou que não poderia tirar representantes das unidades 

escolares, que iria mandar apenas representante da Secretaria de 

Educação, então com isso a gente eliminou um evento, que a gente 

faria em dois momentos a gente conseguiu fazer em um momento 

único, então não teve dois coffees nesse caso, teve um só e eu 

acredito que seja por isso que sobrou 

 

Vereador Osmair Gadotti: Em alguma oportunidade vocês chegaram 

a fazer alguma vaquinha entre os funcionários para alguma, algum 

café, alguma festividade, algum evento entre vocês? 

 

Testemunha: A gente fazia, por exemplo, a tinha reunião de 

planejamentos estratégico né, daí as lideranças e cada um contribuía 

com algum valor, que eu me recordo coisas assim, planejamento 

estratégico, palestras, se faz muito, ainda faz até hoje vaquinhas 

para aniversário, mas assim pontualmente eu não consigo recordar 

de algum que tenha sido para evento que trouxesse pessoas de fora, 

é mais para nós mesmo né, porque o planejamento estratégico às 

vezes ele se estendia até mais tarde, após o horário, então se fazia 

uma vaquinha para para fazer um intervalo, um coffee 



1307 
 

 

 

Passada a palavra ao Vereador Rodrigo Livramento, este realizou os seus 

questionamentos (00:17:09) 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você se lembra com quem você falou, 

representante da agência para avisar e para solicitar que eles 

pegassem de volta o dinheiro? 

 

Testemunha: A Sara 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quem que é a Sara 

 

Testemunha: Olha, a Sara que era a pessoa que eu mais tinha, que 

eu conhecia lá de dentro né, porque era a pessoa que quando tinha 

alguma reunião no Samae sempre estava presente, não sei se ela 

era gerente, algo nesse sentido 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E como é que foi essa ligação que, 

que vocês conversaram? 

 

Testemunha: Eu só liguei falei para ela assim, olha sobrou dinheiro 

dos coffees breaks do Mês da Água e o S. Gustavo pediu para 

devolver, você pode pedir pra alguém vir buscar? 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E ela? 

 

Testemunha: Sim eu vou providenciar e foi muito rápido 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Só isso? 

 

Testemunha: Só, e foi muito rápido como eu falei, foi questão de uma 

hora, no máximo duas  
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Vereador Rodrigo Livramento: Ela sabia então? 

 

Testemunha: Não questionou, não questionou nada, simplesmente 

só falou, não, eu vou mandar alguém pra buscar, daí eu só coloquei 

no envelope aos cuidados de Sara  

 

Vereador Rodrigo Livramento: E retornou, parecia que ele já sabia 

que o dinheiro era deles ou eles ficaram surpresos? 

 

Testemunha: Não vi nenhuma surpresa, Vereador 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eles só pediram para pegar o dinheiro 

 

Testemunha: É, foi uma ligação bem objetiva né, a meu principal, ao 

meu entendimento, sabiam né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Entendi 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E como que você tomou o 

conhecimento que existia essa caixinha de recursos, no momento em 

que a Ana lhe comunicou, você já sabia antes, qual foi o momento? 

 

Testemunha: Na verdade, eu recebi esse dinheiro, o evento ia ser dia 

9 de março de 2022, questão de dois ou três dias antes, eu não vou 

precisar essa data, esse evento era numa quarta-feira, eu não sei se 

foi na segunda ou foi na sexta antes do evento, que ela veio até a 

estação e entregou esse dinheiro para mim, ela ó vou deixar contigo 

para pagar os coffees, porque o evento ele seria ao lado minha sala, 

ao lado da minha sala era, é o auditório né, eu que não estou mais 

na sala agora, é o auditório, então se concentraria tudo ali, coffee 

break, apresentações e a gente já tava dentro da ETA e iria terminar 

com a visita, então ela veio e deixou o dinheiro ela já que você está 

aqui próxima, vai provavelmente receber o coffee pela manhã, já vou 

deixar o dinheiro contigo e foi assim ficou o dinheiro ali comigo, o 
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evento foi no dia 9 de março, acho que no dia 10 ela foi exonerada 

do cargo e o dinheiro ficou ali 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ela já sabia que ia ser exonerada do 

cargo? 

 

Testemunha: Não sei 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não sabe dizer 

 

Testemunha: Daí o dinheiro ficou ali comigo, daí entrou Eduardo 

Bertoldi, eu lembro que eu consegui conversar com ele para ver se 

dava para manter essa programação do Mês da Água, se era né da 

vontade da gestão nova também, fiz uma breve apresentação das 

ações que a gente teria e se poderia continuar, porque assim muitas 

ações são, eram de finais de semana, então a gente tinha que ter 

uma equipe também disponível e isso também ia gerar horas, validei 

com ele, ele falou ok pode continuar, e falei que teria esse evento, 

mas ele disse que provavelmente não estaria no Samae, não iria 

participar, porque tinha um momento de apresentação institucional 

que o Diretor iria fazer e daí eu acabei tendo que fazer também 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Entendi, em que momento você foi 

informada que o dinheiro que ele foi entregue era da agência? 

 

Testemunha: Então como eu falei, é uma suposição minha, não foi 

entregue o dinheiro dizendo, tá aqui o dinheiro da agência, é 

realmente de todas as conversas anteriores, de levantamento de 

necessidades do que precisaria para então buscar com agência 

esses recursos, não foi entregue para mim dito assim, olha fica com 

o dinheiro que a agência entregou para mim né, sabia que tinha 

busca desses recursos, não só do coffee mais de outros que 

precisariam para cumprir essa programação, a gente precisava fazer 

banner, precisava fazer material impresso, para entregar para as 
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escolas, camiseta, então tudo isso era levado para a agência como 

uma demanda do Samae 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Posso fazer uma pergunta antes 

Presidente? Pode-se dizer então que a ciência, por sua parte, vou 

restringir a pergunta à você, pode-se dizer que a ciência de que o 

recurso era proveniente da agência era algo tácito, nunca foi falado 

de fato, mas só sabia-se, questão de habitualidade que era da 

agência? 

 

Testemunha: Sim, porque não posso afirmar, porque eu não vi a 

agência entregar esse dinheiro né, então não estava nesse 

momento, eu tô falando que é uma suposição com base em tudo que 

até então foi discutido 

 

O Presidente da CPI, Vereador Osmair Gadotti, tomou a palavra e 

questionou (00:22:14): 

Vereador Osmair Gadotti: Alessandra, o Samae tem orçamento 

próprio para esses eventos ou não? 

 

Testemunha: Que eu saiba não 

 

Vereador Osmair Gadotti: Quando vem visitas ou alguma coisa assim 

é oferecido algum tipo de café, um cuca, um bolo, alguma coisa, 

não? 

 

Testemunha: Visita muito difícil, porque imagina, o que entra de 

visitantes no Samae, e sei lá são mais de quinhentos por mês, então, 

nesse caso em específico é porque era um mês especial, era uma 

vamos ver assim uma programação festiva em relação ao Mês da 

Água, dois anos sem eventos por conta da pandemia, eram 

entidades representativas né, querendo ou não era todos 

representantes das unidades escolares de Jaraguá do Sul, eram 

diretores ou eram coordenadores, e foi uma sugestão do nosso setor 
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fazer o coffee break, se não tivesse o evento seria feito do mesmo 

jeito, a gente não ia deixar de apresentar esse material para os 

diretores se não tivesse o coffee 

 

Passada novamente a Palavra ao Vereador Rodrigo Livramento, este 

continuou os questionamentos (00:23:31): 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Eu quero, ainda não tá claro para mim 

Alessandra, como que vocês, quais eram os indicativos, ainda que 

de maneira tácita, na habitualidade, que vocês tinham a percepção e 

descobriram que esse valor era da agência, porque você fala ali na 

mensagem de maneira bastante categórica, tem aqui comigo 450 

reais que sobrou do valor que a agência tinha deixado com a Ana 

para os eventos do mês de março, como é que tu sabia que era da 

agência? 

 

Testemunha: Porque como eu falei, eu fiz os orçamentos e mandei 

para Ana, que a Ana falou então é bom ter os orçamentos antes de 

falar com a agência, então eu fiz os orçamentos e encaminhei para 

ela, então para mim ficou subentendido que esses valores seriam 

verificados com a agência, esses recursos seriam provenientes de lá 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E tá no escopo de trabalho da agência 

pagar coffee break? 

 

Testemunha: Não sei, nunca li o contrato da agência, também não fiz 

parte da fiscalização, nem da gestão desse contrato, só da 

subcomissão técnica 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Na hora que esse dinheiro veio pra 

você, você não ficou desconfiada que tinha alguma coisa errada? 

 

Testemunha: Não desconfiei de maneira alguma, não imaginei que 

pudesse ter alguma ilegalidade, alguma irregularidade, falei como o 
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próprio Gustavo falou no depoimento dele, que parecia algo natural 

né, que ele citou parecia algo tão natural, que sempre acontecesse, 

não, é porque para mim foi um único momento e eu achei o certo 

para conhecimento ao gestor né, poderia ter entregado, devolvido 

para Ana, mas eu achei que pelo dinheiro ser do Samae deveria 

comunicar o Gustavo que era o gestor da autarquia 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tá esse dinheiro então que, 

teoricamente, você fala agora que era do Samae, mas ao mesmo 

tempo foi devolvido para agência 

 

Testemunha: Porque que ele pediu né, ele falou olha devolve esse 

dinheiro, e assim ó, em nenhum momento, eu tentei conversar com 

ele, mas em nenhum momento ele teve essa abertura comigo, de 

talvez tentar esclarecer, porque por uma mensagem, a interpretação 

pode ser diferente de uma pessoa para outra, mas assim como eu fui 

muito clara em falar que era da agência, baseado no que eu tinha de 

suposição, ele poderia ter me chamado e conversado, mas da onde 

essa suposição, como né surgiu isso, como é que vocês fizeram, 

talvez a gente teria se entendido, teria ficado um pouquinho mais 

claro, mas em nenhum momento eu tive essa abertura e dois dias 

depois eu fui exonerada do cargo, muito provavelmente por causa 

dessa situação 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tu foi exonerada do cargo por quem? 

 

Testemunha: Pelo Gustavo 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Pelo próprio Gustavo, ele te explicou a 

razão da tua exoneração? 

 

Testemunha: É, é cargo de livre nomeação e livre exoneração, ele 

não precisa explicar, mas assim eu achei muito estranho, porque 

esse fato, essa mensagem que eu falo do dinheiro, é no dia 27 de 
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abril, que é o mesmo dia que eu encaminho para os senhores o 

convite da visita, e um, dois minutos depois que eu encaminho para 

vocês esse convite, ele me manda uma mensagem no whats dizendo 

para parar o envio do convite, porque já tinha recebido uma ligação e 

que o que eu já o que eu tivesse mandado era para excluir, daí eu 

exclui os que eu vi que não tinha visualizado ainda, até você já tinha 

confirmado a presença, a Nina já tinha visto também o convite, 

visualizado, e os demais eu peguei e exclui, aí eu falei olha desculpa, 

mas eu entendi que eu poderia ter, poderia encaminhar o convite, 

porque você falou que tava validado já com o Presidente da Câmara, 

daí ele sem problemas, outra hora a gente conversa, isso 27 de abril, 

29 de abril, na sexta-feira, eu de atestado com a minha filha em casa, 

ele me chama no Samae e daí ele me exonera, e a conversa foi 

muito tranquila, ele fala que ele já viu que eu era uma servidora que 

dava resultado, mas que ele precisava me tirar dos holofotes,  essa 

foi a justificativa 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tu chegou a questionar ele, o que 

seria esse tirar dos holofotes? 

 

Testemunha: Eu falei, eu não questionei, mas eu falei que era algo 

muito injusto, porque assim as pessoas associavam, ele quis dizer 

que eu tinha alguma ligação com Ademir Izidoro, de fato tem, porque 

é uma gestão que eu estava quatro anos na frente da coordenação e 

ele era o Diretor-Presidente, então a gente tinha essa aproximação 

profissional, mas não a ponto, levar, ter uma exoneração por conta 

de proximidades, mas enfim, não sei porque ele usou a palavra 

holofotes eu entendi que talvez seria por conta de toda essa 

mensagem da agência, do dinheiro, desculpa 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Entendi, e então ele, teve mais 

alguma justificativa, teve mais alguma explicação, tu questionou mais 

alguma coisa? 
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Testemunha: Não, como eu não tive a oportunidade de falar para ele 

o que eu fazia no Samae, o que o setor fazia, tive inúmeras 

tentativas, eu acho que sete vezes a reunião foi cancelada eu então 

um momento que eu tive para conversar com ele foi no momento da 

exoneração, e eu falei olha que era tudo injusto, porque quando eu 

peguei o setor, o que o Samae fazia era apenas Proeva e palestra, e 

daí fui passando para ele tudo que ao decorrer desses anos foi feito, 

e ele não eu te entendo, eu sei, eu já vi que você é uma profissional 

que dá resultado, mas assim, vamos deixar a poeira baixar, em outro 

momento a gente volta a conversar, daí eu lembro que no dia 11 de 

maio, teria apresentação, teria ASSEMAE, um Congresso Nacional 

da, das Companhias de Saneamento do Brasil, que iria ocorrer em 

Porto Alegre, na qual eu tinha escrito um trabalho técnico, tinha sido 

aprovado e selecionado para apresentação oral, então nesse dia eu 

tinha essa apresentação, eu e a Morgana, que era outra servidora 

que também inscreveu um trabalho e foi aprovado, e o próprio 

Gustavo ele foi convidado para ser um mediador se eu não me 

engano de uma, de um tema que ia ter sobre saneamento básico, 

quando saiu a relação dos nomes e horários para apresentação, eu 

lembro que eu caí no dia 10 e a Morgana caiu no dia 11, e o Gustavo 

também ia ser dia 11, a mediação dele, eu entrei em contato com a 

organização do evento da ASSEMAE para ver se conseguia colocar 

todos juntos, porque o Gustavo ele queria ir e voltar no mesmo dia, 

daí nesse dia da exoneração eu até validei com ele, e como é que 

vai ficar a apresentação da ASSEMAE que vai ocorrer em breve, ele 

falou olha, quanto a isso nada muda, você vai apresentar eu conto 

contigo, beleza, vai atrás de elaborar apresentação e tudo mais, só 

que daí ali no dia 5, 6 de maio, poucos dias antes da apresentação 

ele me tira e coloca então quem tinha ficado no meu lugar né para 

apresentar, inclusive eu tive que fazer uma procuração dando 

poderes a ela para me representar nesse evento, então eu não pude 

defender o meu trabalho técnico que até então tava combinado que 

nada iria mudar 
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Vereador Rodrigo Livramento: Na mensagem tu fala o seguinte para 

ele, abre aspas, é que a agência patrocinou alguns coffees como 

coletivo de imprensa, lançamento do material de apoio do Proeva, 

mas não usamos do valor, não usamos todo valor, fecha aspas, 

como que tu teve conhecimento que a agência patrocinou alguns 

coffees como você menciona, o lançamento de material de apoio ao 

Proeva, por exemplos citados por você? 

 

Testemunha: É porque esse material de apoio ao Proeva, é esse 

evento que até então a gente tava falando, que era o dinheiro que 

ficou ali comigo, pra pagar a empresa que ia trazer o coffee, que era 

o evento com as unidades escolares, com os representantes das 

escolas municipais, estaduais e particulares, e um outro evento era 

do Getea, que era um grupo de trabalho de educadores ambientais 

da bacia hidrográfica do Rio Itapocu, também era um evento com 

pessoas externas, que eram um grupo pequeno de nem 20 pessoas, 

então meu conhecimento em relação a isso que a gente tinha na 

programação do Mês da Água 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quando tu recebeu esse recurso, esse 

recurso tava de que forma, ele era em direito, em espécie? 

 

Testemunha: Enrolado, era um bolinho de dinheiro 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Enrolado num bolinho de dinheiro, 

com elástico? com elástico, só enrolado? 

 

Testemunha: É só nem, não enrolado, assim como é que, dobrado, 

acho que era 

  

Vereador Rodrigo Livramento: Você sabe dizer se quando você 

recebeu esse recurso em espécie tinha algum recibo, você assinou 

algum documento, tinha algum registro da existência desse dinheiro? 
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Testemunha: Nada 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Possivelmente poderia ter mais, você 

teria ciências se estivesse mais recurso  

 

Testemunha: Mas ali, comigo, só esse dinheiro que tinha sido 

entregue para os coffees né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Foi feito algum tipo de registro da 

movimentação desse dinheiro, de pessoa para pessoa ou de setor 

para setor ou de agência para o Samae? 

 

Testemunha: Que eu saiba não, porque dessa movimentação da Ana 

para mim que eu saiba não teve eu não cheguei a assinar nada que 

eu tava recebendo algum dinheiro 

 

Vereador Rodrigo Livramento: De que forma tu participa, se é que 

participa, do contrato entre a agência e o Samae  

 

Testemunha: Não participo 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não participa de nenhuma forma? 

 

Testemunha: Só da subcomissão técnica na, no início lá quando foi 

escolhido a agência né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Porque que teu nome tava dentro dos 

nomes da subcomissão técnica? 

 

Testemunha: É que a subcomissão técnica, ela é, é sorteado três 

pessoas, uma tem que ter, três de nove, uma com vínculo com a 

administração pública e duas sem vínculo, e tem que ter ou formação 

na área ou experiência, na época no Samae só tinha eu e a Ana 

Carolina, e daí foi também colocado o nome da Áurea que trabalhava 
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na Prefeitura, os três com vínculo com a administração pública e via 

sorteio eu fui escolhida 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Entendi, tu se recorda como é que foi 

essa licitação, qual foi o teu papel dentro da licitação, o que que você 

fez enquanto membro da comissão, conseguiria relatar para nós? 

 

Testemunha: É, não muito porque faz tanto tempo, foi em 2016 que o 

edital foi lançada 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Em 2017 foi, entre 2016 e 2017 

 

Testemunha: Eu lembro que foi final de ano assim, que eu saiba tá, é 

publicado no Diário Oficial os nomes né da, vamos dizer assim, das 

pessoas que podem ser sorteados, é colocado o nome dos três com 

vínculo e seis sem vínculo, publicado no Diário Oficial 10 dias antes, 

até 10 dias antes do sorteio e qualquer pessoa pode impugnar esses 

nomes em até 48 horas antes do sorteio, então, mediante até ali uma 

ata, o Presidente da Comissão de licitação faz o sorteio, então ele 

sorteou o meu nome com vínculo e, eu acho, que foi o Jailson e a 

Ana Luiza, não sei 

 

Vereador Rodrigo Livramento:  E quem que pode fazer parte dessa 

subcomissão e pode ser sorteado posteriormente, qualquer pessoa? 

 

Testemunha: Não, quem tem informação em publicidade, marketing, 

jornalismo, relações públicas ou que tenha experiência na área, que 

trabalhe com isso e eu fui o nome porque eu tinha formação em 

administração com habilitação em marketing  

 

Vereador Rodrigo Livramento: E você se recorda se havia algum tipo 

de impedimento de participação de pessoa, por exemplo, a pessoa é 

amiga do licitante, ela pode participar, a pessoa é funcionária do 

licitante, ela pode participar/ 
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Testemunha: Não sei  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não sabe dizer, tu sabe se existe 

algum tipo de fiscalização por parte da autarquia para garantir que as 

pessoas que integram essa subcomissão e que posteriormente são 

escolhidos para fazer avaliação das propostas, tem algum vínculo 

com as licitantes? 

 

Testemunha: Desconheço  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Desconhece, se há algum trabalho 

 

Testemunha: Se tem alguma fiscalização em relação a isso, eu 

acredito que quando eles sugerem esses nomes já tenham feito uma 

prévia de quem pode, quem não pode, quem tem algum tipo de 

impedimento né  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quando tu fala que você acredita que 

já tem um feito, quem seriam essas pessoas que teriam feito esse 

escrutínio de analisar as pessoas ou vínculos com as licitações? 

 

Testemunha: Quem colocou esse nomes né, quem sugeriu esses 

nomes, que daí eu também não sei quem foi, mas eu acho que foi da 

Presidência, da alta gestão  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quando tu fala Presidência e alta 

gestão para confirmar, seria Ademir Izidore e Ana Carolina? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você tem conhecimento se as 

empresas interessadas, acabarem não apontando esse vínculo entre 
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licitante e os membros da subcomissão, e a autarquia também não 

fizeram esse apontamento, a licitação segue do mesmo modo? 

 

Testemunha: Se ninguém apontar sim, mas é o edital ali, com os 

nomes, ele é colocado 10 dias antes no Diário Oficial justamente pra 

que, se tiver algo errado, alguém impugne né 

 

Vereador Rodrigo Livramento: O que que se leva em consideração 

na avaliação das propostas das vencedoras? 

 

Testemunha: Então, assim ó, eu me recordo vagamente que nós 

recebemos envelopes lacrados sem a identificação né, esse 

envelope ele se trata de um plano de campanha publicitária, vamos 

dizer assim o Samae ele faz o briefing, esse briefing faz parte eu 

acredito de um edital, e é um, é ddo um problema hipotético, as 

agências as licitantes elas precisam criar uma campanha de 

publicidade baseado num problema hipotético que o Samae gera, e 

dessas empresas elas fazem essa proposta, e é o que a gente 

analisa, mas daí assim te dizer quais critérios foram analisados, eu 

não vou lembrar, porque a gente já recebe, a gente recebeu a 

planilha né, por exemplo, licitante A, B e C, eles não podem ser 

identificados, no envelope não pode ter nenhum tipo de identificação, 

nenhum clipes, nenhum grampo, nada que possa permitir que a 

gente identifique quem são os licitantes, então a gente recebe uma 

planilha e ali a gente tem ah, por exemplo tá, não lembro quais são 

os critérios, analisar criatividade, daí tem que dar uma nota não 

lembro se é 1 a 10 ou 5 a 10 e justificar, então ali planilha vinha o 

que tinha que ser avaliado quais eram os critérios e abrir assim os 

quesitos e a gente avaliava os trabalhos que a gente tá tinha em 

mãos 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Qual era o cargo que você ocupava no 

Samae? 
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Testemunha: Na época da subcomissão? 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Já vou chegar lá, primeiro o cargo que 

você fez, que você deu entrada no Samae 

 

Testemunha: É escriturária 

 

Vereador Rodrigo Livramento: E qual que era o cargo que você 

atuava na época da subcomissão? 

 

Testemunha: Escriturária 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Em algum momento você foi lotada na 

área de compras de licitação? 

 

Testemunha: Não, eu estou agora, que foi o próprio Gustavo que me 

transferiu 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Desde quando: 

 

Testemunha: Desde maio do ano passado, quando eu fui exonerada 

do cargo de coordenadora de gestão ambiental, daí eu fui para área 

de compras e licitações em maio de 2022, até então nunca tinha 

trabalhado ali  

 

Vereador Rodrigo Livramento: Quais são as tuas funções nesse 

cargo, Alessandra? 

 

Testemunha: Eu faço a elaboração de edital, análise crítica de 

orçamentos, faço o lançamento desses editais, eu que dou 

publicidade a eles né, a divulgação em Diário Oficial, site, mural 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você sabe dizer quem que figura 

como gestor e fiscal do contrato atualmente? 
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Testemunha: Hoje, é a gestora é Adriane, se eu não me, engano, e a 

fiscal é a Elizabet 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Na época que você participou como 

membra da comissão de avaliação da licitação, alguma coisa te 

chamou atenção, no sentido de desconfiar de algo, de ver algo 

estranho ou propriamente você viu alguma irregularidade no âmbito 

da licitação? 

 

Testemunha: Não, nada, porque assim como subcomissão técnica a 

gente já se ateve apenas aos critérios de avaliação dos trabalhos 

técnicos, os outros envelopes de habilitação, proposta comercial, era 

tudo com a comissão permanente de licitação 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Anteriormente ao recebimento, talvez 

eu vou soar repetitivo, mas essa pergunta é importante, 

anteriormente ao recebimento dos recursos que, posteriormente, 

foram devolvidos para agência, você já tinha ciência que havia um 

valor em espécie dado pela agência para o Samae para custar 

qualquer tipo de evento/ 

 

Testemunha: Nunca 

 

Vereador Rodrigo Livramento: É sabido que no Mês da Água é um 

mês em que se gasta muitos recursos de publicidade, talvez seja um 

mês que mais se gasta em todo ano, tu tem esse conhecimento? 

 

Testemunha: Não sei, não sei, talvez seja mesmo, porque a gente 

tem a campanha da água, mas eu acho que durante o ano tem 

outras campanhas também, de educação ambiental, campanhas 

informativas, não sei dizer  
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Vereador Rodrigo Livramento: Vamos supor, eu quero tentar 

entender, esse valor que foi dado pela agência para o Samae, ele foi 

uma espécie de retorno pelo valor investido, era foi um valor único, 

esporádico, era contínuo, aquele foi o último valor que foi recebido 

pelo Samae e depois nunca mais recebeu, mas era comum a 

agência dar esse recurso para o Samae, você tem conhecimento 

disso? 

 

Testemunha: Não faço ideia, porque é o único momento que eu 

recebi esse dinheiro foi no mês de março de 2022 quando a Ana 

deixou comigo esse dinheiro, eu não recebi esse dinheiro 

 

Vereador Ronnie Lux: Presidente, só pra reforçar, ela afirmou que é 

uma suposição, não é uma certeza né? 

 

Testemunha: É uma suposição com base nas conversas, enfim mas 

eu não vi entregar o dinheiro ou algo desse tipo, eu sei que o 

dinheiro estava comigo porque foi entregue pela Ana 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ainda que a gente esteja falando de 

suposições, e que o conhecimento que te levou a devolver, avisar a 

agência que o recurso era deles, tenha sido adquirido de forma 

tácita, não expressa, com base nesse conhecimento você também 

apontar se os recursos já estavam no Samae há bastante tempo, se 

era comum ou se foi uma coisa de apenas uma ocasião que surgiu 

esse recurso? 

 

Testemunha: Pra mim foi de ocasião, porque não tinha outros 

eventos 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Ficou claro que para você foi a única 

vez que você recebeu, mas no passado era algo que se pagava os 

coffee break ou era algo que foi a primeira vez que foi decidiu-se ser 

pago o coffee break com o valor da agência 
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Testemunha: Porque assim, eu não consigo lembrar de outros, como 

eu falei 2020, 2021, não teve nada por conta de pandemia e as 

restrições sanitárias a gente não podia fazer nem reuniões internas 

né, então assim foi um momento ali de retomada das ações 

presenciais, e que eu me lembro não teve outros momentos antes de 

coffee break com pessoas de fora  

 

Vereador Rodrigo Livramento: É que ali na mensagem tu fala que a 

agência patrocinou alguns coffees, duas palavra 

 

Testemunha: Esses do Mês da Água 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Só o do Mês da Água então 

 

Testemunha: Eu não sei se, eu não coloco isso alguns coffees do 

mês  

 

Vereador Rodrigo Livramento: É tu falou o seguinte, é que a agência 

patrocinou alguns coffees como coletiva de imprensa vírgula 

lançamento do material de apoio do Proeva, mas não usamos todo o 

valor 

 

Testemunha: É tudo do Mês da Água 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Tudo do Mês da Água? 

 

Testemunha: Tudo do Mês da Água, coletiva de imprensa foi dia 

primeiro de março no gabinete do prefeito também 

 

Findado os questionamentos do Vereador Rodrigo Livramento, foi 

passada a palavra ao Vereador Ronnie Lux, este iniciou os seus questionamentos 

(00:44:57): 
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Vereador Ronnie Lux: Bom eu ia citar que a questão, então é uma 

suposição que você teve em razão da, dos vários orçamentos que 

estavam sendo realizados de banner, então dentro daquele contexto 

você imaginou que poderia estar junto o valor do coffee break nas 

análises? 

 

Testemunha: Sim, porque foi uma demanda que eu passei, uma 

sugestão, e que ela seria então avaliada com a agência, foi o que eu 

entendi né 

 

Vereador Ronnie Lux: Certo, é mais ou menos nessa linha que eu 

imagino, é mas também tinha alguma parte da dentro da conversa 

que falava, ah não, é pro coffee break, ou a ver com a agência o 

orçamento do banner, ver materiais, coisas assim? 

 

Testemunha: É tem inclusive valores de camiseta, que assim ó, eu, a 

gente sinalizou que o que a agência tinha orçado tava muito caro, 

então a Ana até pediu, olha você não tem contato de confecções, daí 

eu até comentei que tinha, que eu podia também entrar em contato e 

verificar se esses valores baixavam, era, isso era uma coisa que a 

gente geralmente fazia como eu já coloquei para não 

 

Vereador Ronnie Lux: Vocês faziam uma pré análise do orçamento 

pra não se surpreender quando viesse 

 

Testemunha: Exatamente, pra não se surpreender, se eram coisas 

que a gente acha muito fora, a gente não fazia né e assim, tudo 

quanto era possível a gente fazia processo licitatório, a área que eu 

trabalhava era educação ambiental, então a gente tinha muito 

material informativo folder de esgoto, de água, de resíduos sólidos, 

então esse tipo de material a gente sabia que se fizer pela agência 

fica mais caro, então a gente fazia processo licitatório para contratar 

esses materiais 
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Vereador Ronnie Lux: No caso de pegar assim, eu vou usar um 

exemplo prático de quando eu trabalhei no PROCON, lá também tem 

a Semana do Consumidor, então quando foi criado um material para 

Semana do Consumidor a lei determina isso, é feito uma 

contratação, feito uma, uma compra com três orçamentos e lá foi, se 

eu não me engano 5000 peças, tipo um livreto explicativo, então é 

uma compra daí que é licitada dentro do, porque é uma quantidade 

maior que permite...  

 

Testemunha: Ganhar em preço, e até quando você sabe que vai ter 

de fato, que todo ano acontece, ok, mas a gente vinha dois anos sem 

fazer, a gente não, a gente tava naquela pandemia acabou ou não 

acabou, a gente vai poder fazer ou não, se tivesse certeza que 

pudesse fazer já teria também licitado esses tipos de materiais né 

 

também vou usar um exemplo prático da, do tempo que eu tava 

trabalhando no PROCON, é por causa do cargo de Diretor do 

Procon, o PROCON precisa encaminhar algum representante por 

Conselho Municipal de Saneamento Básico, então eu participei de 

algumas reuniões nesse período, não lembro você participava, não, 

no final dessa dessas reuniões existe um coffee break para, tinha 

representante de entidades, vários representantes tinham umas 20, 

30 pessoas em algumas reuniões, esse coffee break, você sabe da 

onde que vinha o dinheiro? 

 

Testemunha: Não sei, não faço ideia 

 

Vereador Ronnie Lux: O ex-presidente ele afirmou que nesse coffee 

break, porque era uma coisa bastante simples, alguns pãezinhos de 

queijo, um café, um refrigerante, uma, águas da própria Samae, que 

eles lá pagavam entre a equipe que, que gerenciava essa 

apresentação, para você não pediram um dinheiro pelo que eu 
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entendi, de contribuição nesses casos, mas é possível que 

eventualmente eles tenham um racha, não? 

 

Testemunha: Pode né, nada impede, mas para mim não pediram não  

 

Vereador Ronnie Lux: Você participa mais naquela questão que eles 

afirmaram de, ah quando tem um eventualmente um falecimento, um 

aniversário, alguma coisa  

 

Testemunha: É, isso aconteceu, mas assim que eu me lembre 

mesmo, planejamento estratégico é algo que só me vem na cabeça, 

porque era uma coisa que extrapolava o horário de expediente e daí 

a gente pedir alguma coisa para comer 

 

Vereador Ronnie Lux: Você viu alguma entrega de dinheiro da 

agência pra Ana? 

 

Testemunha: Nunca vi 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu ia pedir aqui se você já recebeu algum 

dinheiro da agência, mas dentro do que você já falou eu vou não vou 

nem citar 

 

Testemunha: Não tem nem como ter esse acesso para pedir dinheiro 

para eles  

 

Vereador Ronnie Lux: Em algum momento, eu entendo o contexto 

que você imaginou que poderia supor que aquele dinheiro viria da 

agência, mas depois que você recebeu e esse dinheiro em algum 

momento você pediu para Ana se esse dinheiro era da agência? 

 

Testemunha: Não, talvez tenha sido um erro meu, é que as coisas 

aconteceram muito rápidas 
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Vereador Ronnie Lux: Foi um processo bastante conturbado aquele 

momento né 

 

Testemunha: Foi, foi, o evento seria dia 9, eu acho que dia 8 S. 

Ademir Izidoro foi exonerado, daí começou toda né, a gente sabe, 

servidor falando de um lado, de outro e com essa programação 

totalmente extensa que a gente tinha todo dia alguma ação, alguma 

coisa, e não era só no dia, a gente tinha que preparar, planejar, para 

o final de semana, separar material, então foi bem corrido, eu lembro 

assim que foi uma loucura e daí passou o dia 9, no dia seguinte já 

Ana Carolina também foi exonerada e daí já veio outro antes, dela 

ser exonerada né, veio o Eduardo Bertoldi, e daí o Eduardo Bertoldi 

também não ficou muito tempo não lembro se foi duas semanas, 

três, não lembro, daí veio o Gustavo, daí lá vai de novo falar com o 

Gustavo, validar as ações, ver se dá para continuar com a 

programação, ele dá o aval e foi uma correria o mês de março e 

realmente esse dinheiro ficou lá na gaveta, eu não, para mim né era 

uma coisa incomum, então assim voltou à tona quando, quando a 

gente tava falando da visita dos Vereadores, e daí como Jair 

comenta no áudio lá, economiza no coffee, me veio a mente que 

tinha esse dinheiro 

 

Findada as perguntas pelo Vereador Ronnie Lux, foi passada novamente 

a palavra para o Vereador Rodrigo Livramento para novos questionamentos 

(00:51:29): 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Alessandra, eu levo muito a sério o 

meu trabalho e acho que essa CPI também precisa ser bastante 

levado a sério, anteriormente já falaram de que esse dinheiro 

supostamente existiu e questionaram a validade da afirmação de que 

esse dinheiro existiu, você tá compromissada, jurada a dizer a 

verdade, se pode afirmar categoricamente que esse dinheiro de fato 

existiu? 
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Testemunha: Existiu de fato 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Não é uma mera suposição então? 

 

Testemunha: Não é uma mera suposição minha, a suposição é que 

era da agência, mas o dinheiro existiu de fato 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você não acha estranho que, se esse 

dinheiro não fosse da agência, a agência sequer teria atendido a tua 

ligação ou muito menos teria concordado, não teria questionado o 

fato dinheiro ser deles? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você não acha estranho que se fosse 

uma mera suposição eles jamais teriam mandado um motoboy 

receber o objeto dentro do envelope? 

 

Testemunha: Sim 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você não acha estranho que se fosse 

uma mera suposição eles teriam recebido o envelope, o motoboy 

teria entregue o objeto na agência e eles seriam achado estranho 

que aquele valor não os pertencia? 

 

Testemunha: E provavelmente entraria em contato para dizer que 

não era deles, mas eu não recebi nenhum contato 

 

Vereador Rodrigo Livramento: Você pode dizer então que seria uma 

mera suposição o fato de nós imaginamos que tudo isso aconteceria 

e tudo isso seria algo normal? 

 

Testemunha: Não 
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Encerrada as perguntas do Vereador Rodrigo Livramento, o Vereador 

Ronnie Lux tomou a palavra para novos questionamentos (00:52:59): 

 

Vereador Ronnie Lux: A agência tem contato bastante produto, 

produção de materiais lá com a Samae: 

 

Testemunha: Agora não faço mais ideia, porque desde que eu saí da 

coordenação em abril do ano passado, não cheguei mais a 

acompanhar nada disso  

 

Vereador Ronnie Lux: No período bastante pessoas iam voltavam, 

por exemplo, buscar material, buscar informações, buscar editais, 

alguma coisa? 

 

Testemunha: Não sei te dizer 

 

Vereador Ronnie Lux: Pode acontecer de eventualmente eles te, 

passado um motoboy lá, o envelope, vamos supor né, passado lá, ter 

pego esse dinheiro voltado, quando viram que era dinheiro, 

entregado de volta para outra pessoa? 

 

Testemunha: Não sei, não é impossível, mas não sei 

 

Vereador Ronnie Lux: Eu entendo 

 

Testemunha: Gostaria de puxar nas câmeras né, se tivesse ainda 

esse registro, mas é mais de um ano atrás, enfim 

 

Findado os questionamentos, a oitiva foi encerrada. 
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4.3 DO ENCERRAMENTO DA PRODUÇÃO DE PROVAS DA CPI 

Diante de todos os documentos juntados, provas produzidas, os trabalhos 

de produção de provas foram encerrados após a oitiva da testemunha Alessandra 

Stinghen, sendo o processo da CPI declarado concluso para a relatoria final e 

devidos encaminhamentos, conforme tópicos seguintes. 
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5 DAS RESPONSABILIDADES E ENCAMINHAMENTOS 

 

5.1 DAS RESPONSABILIDADES 

As responsabilidades abrangem os agentes públicos, que no exercício da 

sua função cometeram as possíveis ilegalidades apuradas na presente comissão, 

bem como os agentes políticos frente o comando autárquico e os crimes cometidos 

por particulares. 

 

5.1.1 Das responsabilidades dos agentes públicos 

5.1.1.1 Laércio de Assunção Laet 

 

As provas coletadas pela CPI, demonstram de forma flagrante as 

inúmeras práticas ilegais do Sr. Laércio de Assunção Laet, na função de fiscal 

tocante aos contratos da Pavimentação Odeli e Vargas e Jaraguá Artefatos de 

Cimento. Assim, em observância aos encaminhamentos, entende esta comissão que 

deverá ser apurada a responsabilidade administrativa, civil e criminal do Sr. Laércio 

de Assunção Laet, do seguinte modo: 

 

a) Responsabilização pela Lei de Improbidade Administrativa – Lei 

8.429/1992 – Artigo 9º e 10, pelos atos ilegais comissivos e omissivos 

praticados durante a vigência do contrato, devendo ser apurado se os 

ilícitos praticados de forma dolosa ou culposa; 

 

b) Responsabilidade administrativa pela Lei Complementar 154/2014, 

que dispõe sobre o regime jurídico dos servidores públicos do município 

de Jaraguá do Sul, pertencentes à administração direta, às autarquias e 

às fundações públicas municipais, observando ainda a Portaria 

SAMAEJSU Nº 305/2017; 
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c) Responsabilidade criminal – Considerando os atos comissivos e 

omissivos, sejam eles de natureza dolosa ou culposa, podem ter 

prejudicado a concorrência nos processos licitatórios da Pavimentação 

Odeli e Vargas, se faz necessários apuração pela eventual prática dos 

crimes consubstanciados nos artigos 337-F, 337-H, 337-J e 337-L, todos 

do Código Penal, referente ao processo licitatório e contratos públicos. 

 

Ressalta-se que os encaminhamentos da CPI são com base nas provas 

colhidas, e poderão ainda, as investigações nos órgãos ministeriais compreenderem 

pela prática de outros ilícitos civis, administrativos e criminais, não sendo taxativo os 

presentes apontamentos. 

 

5.1.1.2 Evania Aparecida Duarte Liebl 

 

Com relação a gestora do contrato da Pavimentação Odeli e Vargas e 

Jaraguá Artefatos de Cimento, as provas coletas pela CPI, demonstram de forma 

flagrante as inúmeras práticas ilegais da Sra. Evania Aparecida Duarte Liebl, razão 

pela qual, em observância aos encaminhamentos, entende esta comissão que 

deverá ser apurada a responsabilidade administrativa, civil e criminal da Sra. Evania 

Aparecida Duarte Liebl, do seguinte modo: 

 

d) Responsabilização pela Lei de Improbidade Administrativa – Lei 

8.429/1992 – Artigo 9º e 10, pelos atos ilegais comissivos e omissivos 

praticados durante a vigência do contrato, devendo ser apurado se os 

ilícitos praticados de forma dolosa ou culposa; 

 

a) Responsabilidade criminal – Considerando os atos comissivos e 

omissivos, sejam eles de natureza dolosa ou culposa, podem ter 

prejudicado a concorrência nos processos licitatórios da Pavimentação 
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Odeli e Vargas, se faz necessários apuração pela eventual prática dos 

crimes consubstanciados nos artigos 337-F, 337-H, 337-J e 337-L, todos 

do Código Penal, referente ao processo licitatório e contratos públicos. 

 

Poderão ainda, as investigações nos órgãos ministeriais compreenderem 

pela prática de outros ilícitos civis, administrativos e criminais, não sendo taxativo os 

presentes apontamentos. 

 

5.1.1.4 Bruno Dilmo 

 

Com relação ao fiscal do contrato da Pavimentação Odeli e Vargas, Sr. 

Bruno Dilmo, considerando que a sua nomeação foi tão somente em 2021, ressalta-

se a importância da sua responsabilidade ser proporcional aos seus atos, entende 

esta comissão que deverá ser apurada a responsabilidade administrativa, civil do Sr. 

Bruno Dilmo, do seguinte modo 

 

e) Responsabilização pela Lei de Improbidade Administrativa – Lei 

8.429/1992 – Artigo 9º e 10, pelos atos ilegais comissivos e omissivos 

praticados durante a vigência do contrato, devendo ser apurado se os 

ilícitos praticados de forma dolosa ou culposa; 

 

a) Responsabilidade administrativa pela Lei Complementar 154/2014, 

que dispõe sobre o regime jurídico dos servidores públicos do município 

de Jaraguá do Sul, pertencentes à administração direta, às autarquias e 

às fundações públicas municipais, observando ainda a Portaria 

SAMAEJSU Nº 305/2017; 

 

Poderão ainda, as investigações nos órgãos ministeriais compreenderem 

pela prática de outros ilícitos civis, administrativos e criminais, não sendo taxativo os 

presentes apontamentos. 
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5.1.2 Das responsabilidades dos agentes políticos 

5.1.2.1 Ademir Izidoro 

 

As testemunhas arroladas e as provas documentais juntadas ao presente 

processo demonstraram de forma clara os inúmeros erros procedimentais que 

vieram à, possivelmente, causar prejuízo ao erário público. Embora compreenda-se 

que não há ações diretas do Diretor-Presidente do Samae à época dos fatos, Ademir 

Izidoro, a omissão quanto as condutas ilegais dos fiscais e gestores do contrato, 

também não podem passar despercebidas aos olhos dos membros. 

Embora ainda tenha que se apurar se a conduta omissiva é culposa ou 

dolosa, a responsabilidade “in elegendo e/ou in vigilando” é passível de apuração, 

inclusive com inúmeros precedente judiciais e de Tribunais de Contas reconhecendo 

tal possibilidade (Acórdão 277/2010 – TCU – Plenário, Acórdão 5.842/2010 – TCU – 

1ª Câmara e Acórdão 1.843/2005-TCU-Plenário). 

Assim, considerando os encaminhamentos apontados e as investigações 

pelo Ministério Público em tramitação, compreende-se essa comissão que a 

responsabilidade do Sr. Ademir Izidoro também deve ser apurada. 

 

5.1.3 Das responsabilidades de particulares 

 

Além das responsabilidades dos agentes públicos e políticos, a CPI 

coletou provas de práticas de ilícitos civis, administrativos e criminais praticados por 

particulares, cabendo a sua apuração, conforme os encaminhamentos. 

 

5.1.3.1 Marcelino Vargas 

 

As provas coletas pela CPI, demonstram de forma flagrante as inúmeras 

práticas ilegais do Sr. Marcelino Vargas. Assim, em observância aos 

encaminhamentos, entende esta comissão que deverá ser apurada a 
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responsabilidade administrativa, civil e criminal do Sr. Marcelino Vargas, do seguinte 

modo: 

a) Responsabilização Civil e Administrativa pela Lei Anticorrupção – Lei 

n. 12.846/2013, pelos atos ilegais praticados nos processos licitatórios e 

contratos públicos na condição de proprietário da empresa Pavimentação 

Odeli e Vargas e como administrador da empresa Pavimentação Adriana. 

 

b) Responsabilidade criminal pessoal pelos crimes consubstanciados no 

Código Penal referente aos contratos de trabalho com os seus 

funcionários, sugerindo condição análoga de escravo – Art. 149, do CP, 

devendo também as condições de trabalhos serem apurados pelo 

Ministério Público do Trabalho. Igualmente, apurar os crimes praticados 

contra a administração pública, previstos nos artigos 337-K e 337-L. 

 

Poderão ainda, as investigações nos órgãos ministeriais compreenderem 

pela prática de outros ilícitos civis, administrativos e criminais, não sendo taxativo os 

presentes apontamentos. 

 

 

5.1.3.2 Charlene Odeli Vargas 

 

As provas coletadas pela CPI, demonstram a participação da Charlene 

Vargas nas ações ilícitas praticadas pelo seu pai, Sr. Marcelino Vargas. Ainda, que 

se possa admitir em menor proporção, uma vez que o Sr. Marcelino se mostrava a 

frente dos negócios, a sua condição de proprietária da empresa Jaraguá Artefatos 

de Cimento, e sua permissiva para a interferência do pai nos negócios, não afastam 

a sua responsabilidade. Assim, em observância aos encaminhamentos, entende 

esta comissão que deverá ser apurada a responsabilidade administrativa e civil da 

Sra. Charlene Odeli Vargas pela Lei Anticorrupção – Lei n. 12.846/2013, pelos atos 

ilegais praticados nos processos licitatórios e contratos públicos na condição de 

proprietária da empresa Jaraguá Artefatos de Cimento. 
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5.1.3.3 Carlos Alexandre Vargas 

 

As provas testemunhais coletadas pela CPI, demonstram que o Sr. Carlos 

Alexandre, durante o exercício das suas atividades junto a empresa Pavimentação 

Odeli e Vargas Ltda, desviou materiais (paver, paralelepípedo, lajotas) para 

utilização em obras particulares, por ele contratado. Igualmente, destinou os 

funcionários da empresa para trabalhar nessas obras particulares, durante o 

expediente do contrato com o Samae. Assim, em observância aos 

encaminhamentos, entende esta comissão que deverá ser apurada a 

responsabilidade administrativa, civil e criminal do Sr. Carlos Alexandre Vargas, 

pelos atos lesivos e corruptivos à administração pública do Samae. 

 

 

5.1.3.4 Dos crimes de falso testemunho 

 

Dispõe o Código Penal, em seu artigo 342, caput, e §1º: 

 

Art. 342. Fazer afirmação falsa, ou negar ou calar a verdade como 

testemunha, perito, contador, tradutor ou intérprete em processo 

judicial, ou administrativo, inquérito policial, ou em juízo arbitral:   

Pena - reclusão, de 2 (dois) a 4 (quatro) anos, e multa. 

 

§ 1o As penas aumentam-se de um sexto a um terço, se o crime é 

praticado mediante suborno ou se cometido com o fim de obter prova 

destinada a produzir efeito em processo penal, ou em processo civil 

em que for parte entidade da administração pública direta ou indireta. 

 

Considerando que as testemunhas abaixo se mostraram conflitantes entre 

si e às provas dos autos, inclusive, casos de contradições nos próprios depoimentos, 
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tendo em vista que todas as testemunhas assinaram termo de compromisso e 

assumiram compromisso verbal de dizer a verdade, se faz necessária a apuração de 

crime de falso testemunho conforme rol abaixo: 

 

a) Bruno Silvero Dolberth 

b) Fábio José de Oliveira 

c) Miriam Charlene Nunes Rainski Penteado 

d) Adriana Odeli 

e) Thiago Antonio Feliciano 

f) Sidnei Alves Penteado 

g) Schirley Vargas  

 

 

5.2 DOS ENCAMINHAMENTOS 

5.2.1 Ministério Público do Estado de Santa Catarina 

Seja encaminhado ao Ministério Público o presente processo da Comissão 

Parlamentar de Inquérito 1/2022, com todos os seus documentos, provas, anexos e 

vídeos, para juntada ao Inquérito Civil 06.2022.00001454-3 para contribuir com as 

investigações do referido procedimento, bem como determinar a instauração para 

apurar os atos de improbidade administrativas aqui investigados e que ainda não 

são objeto de apuração por este órgão ministerial. Igualmente, seja encaminhado 

para a Promotoria Criminal competente para apurar os crimes de falso testemunho, 

subtração de documento públicos também aqui apurados e crimes contra a 

administração pública no âmbito de processos licitatórios, conforme o idem 5.1. 
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5.2.2 Ministério Público do Trabalho – Regional de Jaraguá do Sul - Santa 

Catarina 

Seja encaminhado ao Ministério Público do Trabalho – Regional de 

Jaraguá do Sul – Estado de Santa Catarina, para apuração dos regimes de contrato 

de trabalho dos funcionários das empresas Pavimentação Odeli e Vargas e Jaraguá 

Artefatos de Cimento. 

 

5.2.3 Tribunal de Contas do Estado de Santa Catarina 

 

Seja encaminhado ao Tribunal de Contas do Estado de Santa Catarina – 

TCE/SC, para instauração dos competentes procedimentos de Tomada de Contas. 

 

5.2.4 Prefeitura Municipal de Jaraguá do Sul 

Seja encaminhado à Prefeitura Municipal de Jaraguá do Sul, para ciência 

da conclusão dos trabalhos da presente CPI, bem como para que através do 

Gabinete do Prefeito Municipal e da Secretaria Municipal da Transparência e 

Integridade Pública – Semtip, possam apurar administrativamente os fatos aqui 

narrados e ainda não investigados, bem como incentivar a criação de mecanismos 

de controle para mitigar os riscos de novos ilícitos civis, administrativos e criminais, 

no âmbito dos processos licitatórios e contratos públicos. 

Importante salientar que as sugestões visam colaborar com os princípios 

da administração pública, práticas de boa governança que acreditamos ser um dos 

pilares da atual gestão, bem como para colaborar nos procedimentos junto à 

municipalidade, para entrega de um serviço público de qualidade, eficiência e 

transparência. 
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5.2.5 Serviço Autônomo de Água e Esgoto - SAMAE 

 

Seja encaminhado ao Serviço Autônomo de Água e Esgoto - SAMAE, para 

ciência da conclusão dos trabalhos da presente CPI, para que também possam 

apurar administrativamente os fatos aqui narrados e ainda não investigados, bem 

como colaborar na criação de mecanismos de fiscalização e controle para mitigar os 

riscos de novos ilícitos civis, administrativos e criminais, no âmbito dos processos 

licitatórios e contratos público, com a implementação das seguintes sugestões: 

 

a) Implementação de medidor de umidade; 

b) Aquisição e uso de balança para pesagem volumétrica de materiais; 

c) Procedimento e implementação de sistema de controle de entrada e 

saída de materiais do almoxarifado e depósito; 

d) Procedimentos e implementação de sistema de entrega e recebimento 

de ordens de serviço, e melhorias no processo de fiscalização; 

e) Implementação de câmeras de segurança dentro do arquivo morto ou, 

controle de entrada e saída por meio eletrônico; 

f) Treinamento e atualizações constantes com os servidores do Samae, 

incluindo do almoxarifado e depósitos, gestores e fiscais de contratos, 

sobre os procedimentos de controle e fiscalização; 

g)  Entrega da cópia do contrato e termo de referência para fiscais e 

gestores dos contratos; 

h) Implantação sistema com tramitação de toda ordem de serviço e 

relatórios gerenciais;  

i) Estabelecer no contrato de fornecimento de materiais que a entrega de 

qualquer material seja feita no Samae, permitindo a conferencia do 

material contratos e devido lançamento no sistema; 

j) Implementação de procedimentos de calendário de auditorias internas 

e correições; 

k) Procedimentos de compliance público, com due dilligence e gestão de 

riscos.  
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Importante salientar que as sugestões visam colaborar com os princípios 

da administração pública, práticas de boa governança, bem como para colaborar 

nos procedimentos junto à municipalidade, para entrega de um serviço público de 

qualidade, eficiência e transparência. 
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6 CONSIDERAÇÕES FINAIS 

 

O presente relatório final, tem por objetivo concluir os trabalhos ao longo 

de dozes meses de investigações, produção e análise de provas, da Comissão 

Parlamentar de Inquérito, instaurada por meio da Resolução n 3/2022, para apurar 

as irregularidades no Serviço Autônomo de Água e Esgoto – SAMAE, de Jaraguá do 

Sul, constantes no requerimento inaugural. 

Embora o requerimento inicial teve como investigação todos os contratos 

da autarquia municipal, as investigações se limitaram e tiveram como escopo as 

denúncias formuladas ao Vereador Jeferson Cardozo e Rodrigo Livramento, 

referente às empresas Pavimentação Odeli e Vargas, Jaraguá Artefatos de Cimento 

e Think Brands Publicidade e Propaganda Ltda (Cliczoom Propaganda E 

Publicidade Ltda.). 

Partindo das hipóteses de possíveis prejuízos ao erário público e práticas 

ilegais e de improbidades administrativa, as investigações objetivaram a 

investigação dos contratos denunciados, sendo ainda necessário maiores 

investigações e apurações, inclusive para comprovação se os atos omissivos ou 

comissivos, são de natureza doloso ou culposa, conforme os encaminhamentos 

apontados. 

Importante destacar que o único prejuízo ao erário aferido, são os 

mesmos já apontados no contrato da empresa Pavimentação Odeli e Vargas Ltda, 

nos autos do Processo Administrativo n. 7/2021 tramitado no próprio Samae, no 

montante de R$ 400.000,00 (quatrocentos mil reais). Isto porque a análise financeira 

dos possíveis prejuízos aos cofres públicos não fora passível de maiores conclusão, 

já que a CPI não desenvolveu medições in loco, por razões temporais, climáticas e 

técnicas, tampouco estabeleceu as margens e linhas de corte nas planilhas elaboras 

para apuração e confrontação das medições apresentadas pelas provas 

documentais.    

Outrossim, notório que a coleta de provas permitiu apurar a necessidade 

de implementação de medidas de prevenção e gerenciamento de riscos, inclusive 

adoção de procedimentos de compliance público e integridade, para mitigar novos 
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riscos de infrações e atos ilegais, também constantes no tópico dos 

encaminhamentos. 

Por fim, forçoso seria não destacar a participação do Poder Legislativo 

nesse processo de melhorias, não somente pela investigação por meio de tais 

comissões, mas principalmente, em ações diárias. Sabemos que os Poderes da 

União são independentes e harmônicos entre si, o que por si só, compreende-se que 

não devemos nos limitar as funções fiscalizatórias, mas na construção de 

proposições legislativas de sua competência, cuja aplicação prática permita uma 

entrega eficiente e de qualidade do serviço público. 

Assim, submete-se o relatório final à apreciação dos seus membros e, 

posteriormente, para dar os devidos encaminhamentos. 

 

 
JONATHAN REINKE 

Relator 
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7 ANEXOS 

 



Ano
Ordem de 

Serviço Emitida

Dia da 

semana
Quantidade Percentual Produtividade Média M²/h Variação

2018 272 Segunda-Ferira 734 16% 26 ao 04 #VALOR!

2019 1.500 Terça-Feira 759 17% 05 ao 14 10,53 0%

2020 1.627 Quarta-Feira 838 18% 15 ao 25 10,72 2%

2021 1.140 Quinta-Feira 763 17%

Sexta 692 15%

Total 4.539 Sábado 468 10%

Domingo 286 6%

4.540 100%

Intervalo 

emissão OS
Quantidade Percentual

Intervalo 

execução da OS
Quantidade Percentual

26 ao 04 1.276 28% 26 ao 04 1.083 24%

05 ao 14 1.493 33% 05 ao 14 1.339 29%

15 ao 25 1.770 39% 15 ao 25 2.118 47%

Total 4.539 100% Total 4.540 100%

Buracos 

inexistentes
Quantidade

Percentual 

do total

Intervalo 

execução da OS
Metragem Percentual

26 ao 04 10 25% 26 ao 04 37.067 25%

05 ao 14 6 15% 05 ao 14 42.526 29%

15 ao 25 24 60% 15 ao 25 67.319 46%

40 100% Total 146.913 100%

Média em dias emissão - execução 8



Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/03/2018 04/04/2018 0 0% 26/03/2018 04/04/2018 0 #DIV/0! 26/03/2018 04/04/2018 0,00 #DIV/0!

05/04/2018 14/04/2018 4 100% 05/04/2018 14/04/2018 0 #DIV/0! 05/04/2018 14/04/2018 0,00 #DIV/0!

15/04/2018 25/04/2018 0 0% 15/04/2018 25/04/2018 0 #DIV/0! 15/04/2018 25/04/2018 0,00 #DIV/0!

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/04/2018 04/05/2018 0 #DIV/0! 26/04/2018 04/05/2018 0 #DIV/0! 26/04/2018 04/05/2018 0,00 #DIV/0!

05/05/2018 14/05/2018 0 #DIV/0! 05/05/2018 14/05/2018 0 #DIV/0! 05/05/2018 14/05/2018 0,00 #DIV/0!

15/05/2018 25/05/2018 0 #DIV/0! 15/05/2018 25/05/2018 0 #DIV/0! 15/05/2018 25/05/2018 0,00 #DIV/0!

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/05/2018 04/06/2018 1 100% 26/05/2018 04/06/2018 0 #DIV/0! 26/05/2018 04/06/2018 0,00 #DIV/0!

05/06/2018 14/06/2018 0 0% 05/06/2018 14/06/2018 0 #DIV/0! 05/06/2018 14/06/2018 0,00 #DIV/0!

15/06/2018 25/06/2018 0 0% 15/06/2018 25/06/2018 0 #DIV/0! 15/06/2018 25/06/2018 0,00 #DIV/0!

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/06/2018 04/07/2018 0 #DIV/0! 26/06/2018 04/07/2018 0 #DIV/0! 26/06/2018 04/07/2018 0,00 #DIV/0!

05/07/2018 14/07/2018 0 #DIV/0! 05/07/2018 14/07/2018 0 #DIV/0! 05/07/2018 14/07/2018 0,00 #DIV/0!

15/07/2018 25/07/2018 0 #DIV/0! 15/07/2018 25/07/2018 0 #DIV/0! 15/07/2018 25/07/2018 0,00 #DIV/0!

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/07/2018 04/08/2018 0 0% 26/07/2018 04/08/2018 0 #DIV/0! 26/07/2018 04/08/2018 0,00 #DIV/0!

05/08/2018 14/08/2018 2 100% 05/08/2018 14/08/2018 0 #DIV/0! 05/08/2018 14/08/2018 0,00 #DIV/0!

15/08/2018 25/08/2018 0 0% 15/08/2018 25/08/2018 0 #DIV/0! 15/08/2018 25/08/2018 0,00 #DIV/0!

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/08/2018 04/09/2018 1 8% 26/08/2018 04/09/2018 0 #DIV/0! 26/08/2018 04/09/2018 0,00 #DIV/0!

05/09/2018 14/09/2018 5 42% 05/09/2018 14/09/2018 0 #DIV/0! 05/09/2018 14/09/2018 0,00 #DIV/0!

15/09/2018 25/09/2018 6 50% 15/09/2018 25/09/2018 0 #DIV/0! 15/09/2018 25/09/2018 0,00 #DIV/0!

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/09/2018 04/10/2018 21 26% 26/09/2018 04/10/2018 0 0% 26/09/2018 04/10/2018 0,00 0%

05/10/2018 14/10/2018 27 34% 05/10/2018 14/10/2018 0 0% 05/10/2018 14/10/2018 0,00 0%

15/10/2018 25/10/2018 32 40% 15/10/2018 25/10/2018 63 100% 15/10/2018 25/10/2018 908,44 100%

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/10/2018 04/11/2018 22 21% 26/10/2018 04/11/2018 38 29% 26/10/2018 04/11/2018 1.317,06 31%

05/11/2018 14/11/2018 41 39% 05/11/2018 14/11/2018 39 30% 05/11/2018 14/11/2018 506,88 12%

15/11/2018 25/11/2018 43 41% 15/11/2018 25/11/2018 52 40% 15/11/2018 25/11/2018 2.379,00 57%

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/11/2018 04/12/2018 40 60% 26/11/2018 04/12/2018 47 63% 26/11/2018 04/12/2018 844,85 32%

05/12/2018 14/12/2018 26 39% 05/12/2018 14/12/2018 28 37% 05/12/2018 14/12/2018 1.762,05 68%

15/12/2018 25/12/2018 1 1% 15/12/2018 25/12/2018 0 0% 15/12/2018 25/12/2018 0,00 0%

272 267 7.718,28

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/12/2018 04/01/2019 9 11% 26/12/2018 04/01/2019 19 26% 26/12/2018 04/01/2019 431,05 22%

Periodo

67 75 2.606,90

Periodo Periodo

Periodo Periodo Periodo

4 0 0,00

Periodo Periodo Periodo

0 0

2 0

0,00

Periodo Periodo Periodo

0 0 0,00

0,00

1 0 0,00

Periodo Periodo Periodo

908,44

Distribuição execução por mês em metrosDistribuição emissão por mês Distribuição execução por mês

Periodo

4.202,94

Periodo Periodo Periodo

12 0 0,00

Periodo Periodo Periodo

106 129

Periodo Periodo

80 63

Periodo Periodo Periodo

1.962,40

Total ordens de serviço emitida em 2018 Total ordens de serviço executada em 2018 Total metragem executada em 2018

Periodo Periodo Periodo

85 72



05/01/2019 14/01/2019 25 29% 05/01/2019 14/01/2019 4 6% 05/01/2019 14/01/2019 67,20 3%

15/01/2019 25/01/2019 51 60% 15/01/2019 25/01/2019 49 68% 15/01/2019 25/01/2019 1.464,15 75%

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/01/2019 04/02/2019 23 22% 26/01/2019 04/02/2019 23 21% 26/01/2019 04/02/2019 862,65 22%

05/02/2019 14/02/2019 38 37% 05/02/2019 14/02/2019 33 30% 05/02/2019 14/02/2019 505,60 13%

15/02/2019 25/02/2019 42 41% 15/02/2019 25/02/2019 54 49% 15/02/2019 25/02/2019 2.499,90 65%

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/02/2019 04/03/2019 21 20% 26/02/2019 04/03/2019 23 21% 26/02/2019 04/03/2019 815,50 28%

05/03/2019 14/03/2019 36 34% 05/03/2019 14/03/2019 38 35% 05/03/2019 14/03/2019 1.355,15 46%

15/03/2019 25/03/2019 48 46% 15/03/2019 25/03/2019 48 44% 15/03/2019 25/03/2019 744,31 26%

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/03/2019 04/04/2019 34 31% 26/03/2019 04/04/2019 27 24% 26/03/2019 04/04/2019 1.166,75 32%

05/04/2019 14/04/2019 27 25% 05/04/2019 14/04/2019 32 29% 05/04/2019 14/04/2019 1.095,50 30%

15/04/2019 25/04/2019 49 45% 15/04/2019 25/04/2019 53 47% 15/04/2019 25/04/2019 1.428,95 39%

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/04/2019 04/05/2019 43 30% 26/04/2019 04/05/2019 18 13% 26/04/2019 04/05/2019 5.337,15 53%

05/05/2019 14/05/2019 44 31% 05/05/2019 14/05/2019 58 42% 05/05/2019 14/05/2019 899,15 9%

15/05/2019 25/05/2019 56 39% 15/05/2019 25/05/2019 62 45% 15/05/2019 25/05/2019 3.766,65 38%

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/05/2019 04/06/2019 30 21% 26/05/2019 04/06/2019 19 13% 26/05/2019 04/06/2019 199,85 4%

05/06/2019 14/06/2019 61 42% 05/06/2019 14/06/2019 31 22% 05/06/2019 14/06/2019 342,35 8%

15/06/2019 25/06/2019 54 37% 15/06/2019 25/06/2019 93 65% 15/06/2019 25/06/2019 3.997,10 88%

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/06/2019 04/07/2019 33 23% 26/06/2019 04/07/2019 27 21% 26/06/2019 04/07/2019 650,00 12%

05/07/2019 14/07/2019 41 29% 05/07/2019 14/07/2019 49 38% 05/07/2019 14/07/2019 741,70 13%

15/07/2019 25/07/2019 69 48% 15/07/2019 25/07/2019 53 41% 15/07/2019 25/07/2019 4.128,70 75%

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/07/2019 04/08/2019 23 26% 26/07/2019 04/08/2019 28 26% 26/07/2019 04/08/2019 528,60 11%

05/08/2019 14/08/2019 35 40% 05/08/2019 14/08/2019 48 44% 05/08/2019 14/08/2019 2.329,50 51%

15/08/2019 25/08/2019 29 33% 15/08/2019 25/08/2019 33 30% 15/08/2019 25/08/2019 1.739,25 38%

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/08/2019 04/09/2019 38 32% 26/08/2019 04/09/2019 34 31% 26/08/2019 04/09/2019 1.884,20 51%

05/09/2019 14/09/2019 32 27% 05/09/2019 14/09/2019 28 25% 05/09/2019 14/09/2019 865,61 24%

15/09/2019 25/09/2019 50 42% 15/09/2019 25/09/2019 49 44% 15/09/2019 25/09/2019 910,25 25%

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/09/2019 04/10/2019 36 25% 26/09/2019 04/10/2019 19 14% 26/09/2019 04/10/2019 2.994,60 46%

05/10/2019 14/10/2019 37 26% 05/10/2019 14/10/2019 53 40% 05/10/2019 14/10/2019 1.341,20 20%

15/10/2019 25/10/2019 70 49% 15/10/2019 25/10/2019 60 45% 15/10/2019 25/10/2019 2.231,05 34%

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/10/2019 04/11/2019 38 29% 26/10/2019 04/11/2019 48 31% 26/10/2019 04/11/2019 2.445,75 43%

05/11/2019 14/11/2019 61 46% 05/11/2019 14/11/2019 58 38% 05/11/2019 14/11/2019 2.212,00 39%

15/11/2019 25/11/2019 34 26% 15/11/2019 25/11/2019 48 31% 15/11/2019 25/11/2019 968,40 17%

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

103 110 3.868,15

Periodo Periodo Periodo

1.962,40

Periodo Periodo Periodo

85 72

110 112 3.691,20

Periodo Periodo Periodo

105 109 2.914,96

Periodo Periodo Periodo

145 143 4.539,30

Periodo Periodo Periodo

143 138 10.002,95

Periodo Periodo Periodo

87 109 4.597,35

Periodo Periodo Periodo

143 129 5.520,40

Periodo Periodo Periodo

143 132 6.566,85

Periodo Periodo Periodo

120 111 3.660,06

Periodo Periodo Periodo

133 154 5.626,15

Periodo Periodo Periodo



26/11/2019 04/12/2019 47 26% 26/11/2019 04/12/2019 33 34% 26/11/2019 04/12/2019 1.072,45 30%

05/12/2019 14/12/2019 95 52% 05/12/2019 14/12/2019 62 64% 05/12/2019 14/12/2019 2.418,05 68%

15/12/2019 25/12/2019 41 22% 15/12/2019 25/12/2019 2 2% 15/12/2019 25/12/2019 71,30 2%

1500 1416 56.511,57

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/12/2019 04/01/2020 10 9% 26/12/2019 04/01/2020 46 25% 26/12/2019 04/01/2020 691,80 14%

05/01/2020 14/01/2020 46 40% 05/01/2020 14/01/2020 84 46% 05/01/2020 14/01/2020 3.140,70 62%

15/01/2020 25/01/2020 60 52% 15/01/2020 25/01/2020 53 29% 15/01/2020 25/01/2020 1.253,65 25%

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/01/2020 04/02/2020 44 28% 26/01/2020 04/02/2020 51 31% 26/01/2020 04/02/2020 937,60 22%

05/02/2020 14/02/2020 57 36% 05/02/2020 14/02/2020 27 17% 05/02/2020 14/02/2020 1.282,30 30%

15/02/2020 25/02/2020 56 36% 15/02/2020 25/02/2020 85 52% 15/02/2020 25/02/2020 2.000,85 47%

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/02/2020 04/03/2020 29 24% 26/02/2020 04/03/2020 29 24% 26/02/2020 04/03/2020 778,25 17%

05/03/2020 14/03/2020 50 41% 05/03/2020 14/03/2020 34 29% 05/03/2020 14/03/2020 2.221,50 50%

15/03/2020 25/03/2020 44 36% 15/03/2020 25/03/2020 56 47% 15/03/2020 25/03/2020 1.457,75 33%

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/03/2020 04/04/2020 60 36% 26/03/2020 04/04/2020 63 44% 26/03/2020 04/04/2020 1.264,65 29%

05/04/2020 14/04/2020 33 20% 05/04/2020 14/04/2020 39 27% 05/04/2020 14/04/2020 913,20 21%

15/04/2020 25/04/2020 72 44% 15/04/2020 25/04/2020 42 29% 15/04/2020 25/04/2020 2.174,50 50%

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/04/2020 04/05/2020 43 29% 26/04/2020 04/05/2020 44 26% 26/04/2020 04/05/2020 1.659,95 39%

05/05/2020 14/05/2020 57 39% 05/05/2020 14/05/2020 85 50% 05/05/2020 14/05/2020 2.054,65 48%

15/05/2020 25/05/2020 47 32% 15/05/2020 25/05/2020 42 25% 15/05/2020 25/05/2020 542,50 13%

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/05/2020 04/06/2020 42 29% 26/05/2020 04/06/2020 29 20% 26/05/2020 04/06/2020 1.553,95 36%

05/06/2020 14/06/2020 25 17% 05/06/2020 14/06/2020 33 22% 05/06/2020 14/06/2020 1.009,55 23%

15/06/2020 25/06/2020 78 54% 15/06/2020 25/06/2020 86 58% 15/06/2020 25/06/2020 1.769,60 41%

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/06/2020 04/07/2020 32 24% 26/06/2020 04/07/2020 22 18% 26/06/2020 04/07/2020 1.644,15 33%

05/07/2020 14/07/2020 46 34% 05/07/2020 14/07/2020 32 26% 05/07/2020 14/07/2020 1.815,10 37%

15/07/2020 25/07/2020 58 43% 15/07/2020 25/07/2020 70 56% 15/07/2020 25/07/2020 1.491,60 30%

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/07/2020 04/08/2020 41 34% 26/07/2020 04/08/2020 41 33% 26/07/2020 04/08/2020 369,10 8%

05/08/2020 14/08/2020 37 31% 05/08/2020 14/08/2020 34 27% 05/08/2020 14/08/2020 2.207,85 49%

15/08/2020 25/08/2020 41 34% 15/08/2020 25/08/2020 49 40% 15/08/2020 25/08/2020 1.894,05 42%

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/08/2020 04/09/2020 50 39% 26/08/2020 04/09/2020 44 32% 26/08/2020 04/09/2020 1.230,40 20%

05/09/2020 14/09/2020 23 18% 05/09/2020 14/09/2020 30 22% 05/09/2020 14/09/2020 1.367,85 23%

15/09/2020 25/09/2020 56 43% 15/09/2020 25/09/2020 65 47% 15/09/2020 25/09/2020 3.428,12 57%

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

183 97 3.561,80

Total ordens de serviço emitida em 2019 Total ordens de serviço executada em 2019 Total metragem executada em 2019

PeriodoPeriodoPeriodo

6.026,37139129

PeriodoPeriodoPeriodo

4.950,85124136

PeriodoPeriodoPeriodo

4.471,00124119

PeriodoPeriodoPeriodo

4.257,10171147

PeriodoPeriodoPeriodo

4.333,10148145

PeriodoPeriodoPeriodo

4.457,50119123

PeriodoPeriodoPeriodo

4.352,35144165

PeriodoPeriodoPeriodo

PeriodoPeriodoPeriodo

5.086,15183116

PeriodoPeriodoPeriodo

4.220,75163157



26/09/2020 04/10/2020 24 19% 26/09/2020 04/10/2020 7 7% 26/09/2020 04/10/2020 61,20 2%

05/10/2020 14/10/2020 53 41% 05/10/2020 14/10/2020 39 40% 05/10/2020 14/10/2020 1.732,35 45%

15/10/2020 25/10/2020 51 40% 15/10/2020 25/10/2020 51 53% 15/10/2020 25/10/2020 2.083,05 54%

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/10/2020 04/11/2020 47 39% 26/10/2020 04/11/2020 20 14% 26/10/2020 04/11/2020 1.315,00 30%

05/11/2020 14/11/2020 27 22% 05/11/2020 14/11/2020 46 33% 05/11/2020 14/11/2020 825,70 19%

15/11/2020 25/11/2020 48 39% 15/11/2020 25/11/2020 75 53% 15/11/2020 25/11/2020 2.207,45 51%

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/11/2020 04/12/2020 42 30% 26/11/2020 04/12/2020 28 31% 26/11/2020 04/12/2020 471,45 10%

05/12/2020 14/12/2020 34 24% 05/12/2020 14/12/2020 16 18% 05/12/2020 14/12/2020 2.802,65 58%

15/12/2020 25/12/2020 64 46% 15/12/2020 25/12/2020 45 51% 15/12/2020 25/12/2020 1.545,75 32%

1627 1642 55.199,77

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/12/2020 04/01/2021 22 28% 26/12/2020 04/01/2021 47 34% 26/12/2020 04/01/2021 1.225,20 39%

05/01/2021 14/01/2021 31 39% 05/01/2021 14/01/2021 41 30% 05/01/2021 14/01/2021 593,15 19%

15/01/2021 25/01/2021 27 34% 15/01/2021 25/01/2021 50 36% 15/01/2021 25/01/2021 1.296,15 42%

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/01/2021 04/02/2021 62 35% 26/01/2021 04/02/2021 38 27% 26/01/2021 04/02/2021 559,60 19%

05/02/2021 14/02/2021 40 23% 05/02/2021 14/02/2021 21 15% 05/02/2021 14/02/2021 405,45 14%

15/02/2021 25/02/2021 73 42% 15/02/2021 25/02/2021 80 58% 15/02/2021 25/02/2021 1.916,54 67%

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/02/2021 04/03/2021 42 27% 26/02/2021 04/03/2021 32 22% 26/02/2021 04/03/2021 569,80 14%

05/03/2021 14/03/2021 46 30% 05/03/2021 14/03/2021 13 9% 05/03/2021 14/03/2021 375,70 9%

15/03/2021 25/03/2021 65 42% 15/03/2021 25/03/2021 99 69% 15/03/2021 25/03/2021 3.059,25 76%

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/03/2021 04/04/2021 32 23% 26/03/2021 04/04/2021 14 9% 26/03/2021 04/04/2021 84,70 2%

05/04/2021 14/04/2021 60 42% 05/04/2021 14/04/2021 52 32% 05/04/2021 14/04/2021 766,45 22%

15/04/2021 25/04/2021 50 35% 15/04/2021 25/04/2021 95 59% 15/04/2021 25/04/2021 2.638,37 76%

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/04/2021 04/05/2021 41 29% 26/04/2021 04/05/2021 18 14% 26/04/2021 04/05/2021 260,65 9%

05/05/2021 14/05/2021 41 29% 05/05/2021 14/05/2021 27 21% 05/05/2021 14/05/2021 859,38 29%

15/05/2021 25/05/2021 59 42% 15/05/2021 25/05/2021 83 65% 15/05/2021 25/05/2021 1.834,25 62%

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/05/2021 04/06/2021 77 41% 26/05/2021 04/06/2021 71 34% 26/05/2021 04/06/2021 1.529,55 31%

05/06/2021 14/06/2021 38 20% 05/06/2021 14/06/2021 49 23% 05/06/2021 14/06/2021 805,50 16%

15/06/2021 25/06/2021 74 39% 15/06/2021 25/06/2021 90 43% 15/06/2021 25/06/2021 2.655,25 53%

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/06/2021 04/07/2021 38 29% 26/06/2021 04/07/2021 0 0% 26/06/2021 04/07/2021 0,00 0%

05/07/2021 14/07/2021 66 50% 05/07/2021 14/07/2021 39 27% 05/07/2021 14/07/2021 370,95 15%

15/07/2021 25/07/2021 29 22% 15/07/2021 25/07/2021 108 73% 15/07/2021 25/07/2021 2.080,80 85%

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

PeriodoPeriodoPeriodo

4.348,15141122

Total metragem executada em 2020Total ordens de serviço executada em 2020Total ordens de serviço emitida em 2020

4.819,8589140

PeriodoPeriodoPeriodo

3.876,6097128

80 138 3.114,50

Periodo Periodo Periodo

Periodo Periodo Periodo

153 144 4.004,75

Periodo Periodo Periodo

175 139 2.881,59

Periodo Periodo Periodo

141 128 2.954,28

Periodo Periodo Periodo

142 161 3.489,52

Periodo Periodo Periodo

133 147 2.451,75

Periodo Periodo Periodo

189 210 4.990,30

Periodo Periodo Periodo



26/07/2021 04/08/2021 38 30% 26/07/2021 04/08/2021 36 24% 26/07/2021 04/08/2021 309,55 9%

05/08/2021 14/08/2021 46 36% 05/08/2021 14/08/2021 37 25% 05/08/2021 14/08/2021 534,28 15%

15/08/2021 25/08/2021 43 34% 15/08/2021 25/08/2021 75 51% 15/08/2021 25/08/2021 2.752,40 77%

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/08/2021 04/09/2021 0 #DIV/0! 26/08/2021 04/09/2021 0 #DIV/0! 26/08/2021 04/09/2021 0,00 #DIV/0!

05/09/2021 14/09/2021 0 #DIV/0! 05/09/2021 14/09/2021 0 #DIV/0! 05/09/2021 14/09/2021 0,00 #DIV/0!

15/09/2021 25/09/2021 0 #DIV/0! 15/09/2021 25/09/2021 0 #DIV/0! 15/09/2021 25/09/2021 0,00 #DIV/0!

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/09/2021 04/10/2021 0 #DIV/0! 26/09/2021 04/10/2021 0 #DIV/0! 26/09/2021 04/10/2021 0,00 #DIV/0!

05/10/2021 14/10/2021 0 #DIV/0! 05/10/2021 14/10/2021 0 #DIV/0! 05/10/2021 14/10/2021 0,00 #DIV/0!

15/10/2021 25/10/2021 0 #DIV/0! 15/10/2021 25/10/2021 0 #DIV/0! 15/10/2021 25/10/2021 0,00 #DIV/0!

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/10/2021 04/11/2021 0 #DIV/0! 26/10/2021 04/11/2021 0 #DIV/0! 26/10/2021 04/11/2021 0,00 #DIV/0!

05/11/2021 14/11/2021 0 #DIV/0! 05/11/2021 14/11/2021 0 #DIV/0! 05/11/2021 14/11/2021 0,00 #DIV/0!

15/11/2021 25/11/2021 0 #DIV/0! 15/11/2021 25/11/2021 0 #DIV/0! 15/11/2021 25/11/2021 0,00 #DIV/0!

Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês Quant. % sobre o mês Total no mês

26/11/2021 04/12/2021 0 #DIV/0! 26/11/2021 04/12/2021 0 #DIV/0! 26/11/2021 04/12/2021 0,00 #DIV/0!

05/12/2021 14/12/2021 0 #DIV/0! 05/12/2021 14/12/2021 0 #DIV/0! 05/12/2021 14/12/2021 0,00 #DIV/0!

15/12/2021 25/12/2021 0 #DIV/0! 15/12/2021 25/12/2021 0 #DIV/0! 15/12/2021 25/12/2021 0,00 #DIV/0!

1140 1215 27.482,92

4.539 4.540 146.912,54

0 0 0,00

Periodo Periodo Periodo

127 148 3.596,23

Periodo Periodo Periodo

0 0 0,00

Periodo Periodo Periodo

0 0 0,00

Periodo Periodo Periodo

Total ordens de serviço Total ordens de serviço executada Total metragem executada

0 0 0,00

Total ordens de serviço emitida em 2021 Total ordens de serviço executada em 2021 Total metragem executada em 2021



Nº OS
Metros 

na OS
Minutos

Metros por 

minuto

Metros 

por hora

Área 

Paver

Quant. Paver por M² (20% 

menos devido a distancia 

entre eles)

Metro a 

analisar
Minutos da obra

Paver por 

minuto

Paver por 

segundo

Segundos para 

colocar 1 paver

3250367 4,20 2 2,10 126,00 0,02 40,00 4,20 2 84,00 1,40 0,71

3279360 5,30 6 0,88 53,00 0,02 40,00 5,30 6 35,33 0,59 1,70

3191192 77,30 100 0,77 46,38 0,02 40,00 77,30 100 30,92 0,52 1,94

3304488 335,40 457 0,73 44,04 0,02 40,00 335,40 457 29,36 0,49 2,04

3004649 77,30 110 0,70 42,16 0,02 40,00 77,30 110 28,11 0,47 2,13

3341557 17,90 26 0,69 41,31 0,02 40,00 17,90 26 27,54 0,46 2,18

3340604 14,40 21 0,69 41,14 0,02 40,00 14,40 21 27,43 0,46 2,19

3338525 87,60 132 0,66 39,82 0,02 40,00 87,60 132 26,55 0,44 2,26

3322362 13,65 21 0,65 39,00 0,02 40,00 13,65 21 26,00 0,43 2,31

3237321 21,60 36 0,60 36,00 0,02 40,00 21,60 36 24,00 0,40 2,50

3026811 32,90 55 0,60 35,89 0,02 40,00 32,90 55 23,93 0,40 2,51

3250746 19,65 33 0,60 35,73 0,02 40,00 19,65 33 23,82 0,40 2,52

3279066 19,90 34 0,59 35,12 0,02 40,00 19,90 34 23,41 0,39 2,56

3271774 49,90 87 0,57 34,41 0,02 40,00 49,90 87 22,94 0,38 2,62

2924700 19,95 35 0,57 34,20 0,02 40,00 19,95 35 22,80 0,38 2,63

3243554 69,85 128 0,55 32,74 0,02 40,00 69,85 128 21,83 0,36 2,75

3190951 146,80 280 0,52 31,46 0,02 40,00 146,80 280 20,97 0,35 2,86

3331632 29,30 56 0,52 31,39 0,02 40,00 29,30 56 20,93 0,35 2,87

3206605 10,30 20 0,52 30,90 0,02 40,00 10,30 20 20,60 0,34 2,91

3282213 11,30 22 0,51 30,82 0,02 40,00 11,30 22 20,55 0,34 2,92

3149984 12,80 25 0,51 30,72 0,02 40,00 12,80 25 20,48 0,34 2,93

3048956 47,95 95 0,50 30,28 0,02 40,00 47,95 95 20,19 0,34 2,97

3332030 13,95 28 0,50 29,89 0,02 40,00 13,95 28 19,93 0,33 3,01

3250725 31,60 64 0,49 29,63 0,02 40,00 31,60 64 19,75 0,33 3,04

2924758 17,20 35 0,49 29,49 0,02 40,00 17,20 35 19,66 0,33 3,05

3263278 37,20 76 0,49 29,37 0,02 40,00 37,20 76 19,58 0,33 3,06

3076770 19,40 40 0,49 29,10 0,02 40,00 19,40 40 19,40 0,32 3,09

3338383 17,30 36 0,48 28,83 0,02 40,00 17,30 36 19,22 0,32 3,12

3149974 4,80 10 0,48 28,80 0,02 40,00 4,80 10 19,20 0,32 3,13

3097502 33,45 70 0,48 28,67 0,02 40,00 33,45 70 19,11 0,32 3,14

3335879 21,70 46 0,47 28,30 0,02 40,00 21,70 46 18,87 0,31 3,18

3322858 17,80 38 0,47 28,11 0,02 40,00 17,80 38 18,74 0,31 3,20

3141828 4,50 10 0,45 27,00 0,02 40,00 4,50 10 18,00 0,30 3,33

3323722 4,95 11 0,45 27,00 0,02 40,00 4,95 11 18,00 0,30 3,33

3281140 7,20 16 0,45 27,00 0,02 40,00 7,20 16 18,00 0,30 3,33

3244834 162,00 360 0,45 27,00 0,02 40,00 162,00 360 18,00 0,30 3,33

3281141 17,95 40 0,45 26,93 0,02 40,00 17,95 40 17,95 0,30 3,34

3279028 60,80 136 0,45 26,82 0,02 40,00 60,80 136 17,88 0,30 3,36

3172163 4,90 11 0,45 26,73 0,02 40,00 4,90 11 17,82 0,30 3,37

3148737 13,35 30 0,45 26,70 0,02 40,00 13,35 30 17,80 0,30 3,37

3280179 69,70 157 0,44 26,64 0,02 40,00 69,70 157 17,76 0,30 3,38

3097962 13,30 30 0,44 26,60 0,02 40,00 13,30 30 17,73 0,30 3,38

3276071 4,80 11 0,44 26,18 0,02 40,00 4,80 11 17,45 0,29 3,44

2943672 279,00 640 0,44 26,16 0,02 40,00 279,00 640 17,44 0,29 3,44

3309912 69,30 159 0,44 26,15 0,02 40,00 69,30 159 17,43 0,29 3,44

3325186 19,95 46 0,43 26,02 0,02 40,00 19,95 46 17,35 0,29 3,46

3329395 54,95 127 0,43 25,96 0,02 40,00 54,95 127 17,31 0,29 3,47

3310900 9,90 23 0,43 25,83 0,02 40,00 9,90 23 17,22 0,29 3,48

3215469 10,75 25 0,43 25,80 0,02 40,00 10,75 25 17,20 0,29 3,49

3265941 51,60 120 0,43 25,80 0,02 40,00 51,60 120 17,20 0,29 3,49

3349754 7,30 17 0,43 25,76 0,02 40,00 7,30 17 17,18 0,29 3,49

3296397 6,80 16 0,43 25,50 0,02 40,00 6,80 16 17,00 0,28 3,53

3006535 12,75 30 0,43 25,50 0,02 40,00 12,75 30 17,00 0,28 3,53

3331026 17,80 42 0,42 25,43 0,02 40,00 17,80 42 16,95 0,28 3,54



3247210 110,00 260 0,42 25,38 0,02 40,00 110,00 260 16,92 0,28 3,55

3195504 12,60 30 0,42 25,20 0,02 40,00 12,60 30 16,80 0,28 3,57

3323121 21,30 51 0,42 25,06 0,02 40,00 21,30 51 16,71 0,28 3,59

3322028 19,90 48 0,41 24,88 0,02 40,00 19,90 48 16,58 0,28 3,62

3205850 5,30 13 0,41 24,46 0,02 40,00 5,30 13 16,31 0,27 3,68

3334749 39,80 98 0,41 24,37 0,02 40,00 39,80 98 16,24 0,27 3,69

3289664 19,30 48 0,40 24,13 0,02 40,00 19,30 48 16,08 0,27 3,73

3307023 29,35 73 0,40 24,12 0,02 40,00 29,35 73 16,08 0,27 3,73

3214052 5,60 14 0,40 24,00 0,02 40,00 5,60 14 16,00 0,27 3,75

3247899 13,20 33 0,40 24,00 0,02 40,00 13,20 33 16,00 0,27 3,75

3342538 13,20 33 0,40 24,00 0,02 40,00 13,20 33 16,00 0,27 3,75

3330618 33,95 85 0,40 23,96 0,02 40,00 33,95 85 15,98 0,27 3,76

3339359 39,85 100 0,40 23,91 0,02 40,00 39,85 100 15,94 0,27 3,76

3033514 49,70 125 0,40 23,86 0,02 40,00 49,70 125 15,90 0,27 3,77

2925158 13,90 35 0,40 23,83 0,02 40,00 13,90 35 15,89 0,26 3,78

2940571 7,90 20 0,40 23,70 0,02 40,00 7,90 20 15,80 0,26 3,80

3292384 9,85 25 0,39 23,64 0,02 40,00 9,85 25 15,76 0,26 3,81

3275401 14,95 38 0,39 23,61 0,02 40,00 14,95 38 15,74 0,26 3,81

3304982 19,60 50 0,39 23,52 0,02 40,00 19,60 50 15,68 0,26 3,83

2934028 19,60 50 0,39 23,52 0,02 40,00 19,60 50 15,68 0,26 3,83

3217272 11,75 30 0,39 23,50 0,02 40,00 11,75 30 15,67 0,26 3,83

3260703 4,30 11 0,39 23,45 0,02 40,00 4,30 11 15,64 0,26 3,84

3147486 9,75 25 0,39 23,40 0,02 40,00 9,75 25 15,60 0,26 3,85

3292385 16,70 43 0,39 23,30 0,02 40,00 16,70 43 15,53 0,26 3,86

3182763 23,30 60 0,39 23,30 0,02 40,00 23,30 60 15,53 0,26 3,86

3258408 6,95 18 0,39 23,17 0,02 40,00 6,95 18 15,44 0,26 3,88

3285175 26,60 69 0,39 23,13 0,02 40,00 26,60 69 15,42 0,26 3,89

3150699 7,70 20 0,39 23,10 0,02 40,00 7,70 20 15,40 0,26 3,90

3004107 17,30 45 0,38 23,07 0,02 40,00 17,30 45 15,38 0,26 3,90

3066759 17,30 45 0,38 23,07 0,02 40,00 17,30 45 15,38 0,26 3,90

3291658 12,30 32 0,38 23,06 0,02 40,00 12,30 32 15,38 0,26 3,90

3259575 14,60 38 0,38 23,05 0,02 40,00 14,60 38 15,37 0,26 3,90

3024953 99,20 260 0,38 22,89 0,02 40,00 99,20 260 15,26 0,25 3,93

3324393 66,30 174 0,38 22,86 0,02 40,00 66,30 174 15,24 0,25 3,94

3218246 3,80 10 0,38 22,80 0,02 40,00 3,80 10 15,20 0,25 3,95

3024635 24,70 65 0,38 22,80 0,02 40,00 24,70 65 15,20 0,25 3,95

3352130 69,90 184 0,38 22,79 0,02 40,00 69,90 184 15,20 0,25 3,95

3247900 14,80 39 0,38 22,77 0,02 40,00 14,80 39 15,18 0,25 3,95

3015325 271,95 718 0,38 22,73 0,02 40,00 271,95 718 15,15 0,25 3,96

3315589 13,60 36 0,38 22,67 0,02 40,00 13,60 36 15,11 0,25 3,97

3327991 7,90 21 0,38 22,57 0,02 40,00 7,90 21 15,05 0,25 3,99

3285192 4,50 12 0,38 22,50 0,02 40,00 4,50 12 15,00 0,25 4,00

3259493 9,75 26 0,38 22,50 0,02 40,00 9,75 26 15,00 0,25 4,00

3260329 7,85 21 0,37 22,43 0,02 40,00 7,85 21 14,95 0,25 4,01

3134684 16,80 45 0,37 22,40 0,02 40,00 16,80 45 14,93 0,25 4,02

3024970 291,60 782 0,37 22,37 0,02 40,00 291,60 782 14,92 0,25 4,02

3139415 14,90 40 0,37 22,35 0,02 40,00 14,90 40 14,90 0,25 4,03

3352362 130,00 349 0,37 22,35 0,02 40,00 130,00 349 14,90 0,25 4,03

3094594 27,90 75 0,37 22,32 0,02 40,00 27,90 75 14,88 0,25 4,03

3081940 27,80 75 0,37 22,24 0,02 40,00 27,80 75 14,83 0,25 4,05

3206526 3,70 10 0,37 22,20 0,02 40,00 3,70 10 14,80 0,25 4,05

3231778 4,80 13 0,37 22,15 0,02 40,00 4,80 13 14,77 0,25 4,06

3331860 9,95 27 0,37 22,11 0,02 40,00 9,95 27 14,74 0,25 4,07

3310935 9,95 27 0,37 22,11 0,02 40,00 9,95 27 14,74 0,25 4,07

2932287 23,95 65 0,37 22,11 0,02 40,00 23,95 65 14,74 0,25 4,07

3338287 53,40 145 0,37 22,10 0,02 40,00 53,40 145 14,73 0,25 4,07

3307338 23,90 65 0,37 22,06 0,02 40,00 23,90 65 14,71 0,25 4,08

3094045 27,50 75 0,37 22,00 0,02 40,00 27,50 75 14,67 0,24 4,09

3346019 17,90 49 0,37 21,92 0,02 40,00 17,90 49 14,61 0,24 4,11



3214617 3,65 10 0,37 21,90 0,02 40,00 3,65 10 14,60 0,24 4,11

3308771 34,95 96 0,36 21,84 0,02 40,00 34,95 96 14,56 0,24 4,12

3282062 27,30 75 0,36 21,84 0,02 40,00 27,30 75 14,56 0,24 4,12

3043222 32,75 90 0,36 21,83 0,02 40,00 32,75 90 14,56 0,24 4,12

3264303 6,90 19 0,36 21,79 0,02 40,00 6,90 19 14,53 0,24 4,13

3345657 13,80 38 0,36 21,79 0,02 40,00 13,80 38 14,53 0,24 4,13

3022365 41,60 115 0,36 21,70 0,02 40,00 41,60 115 14,47 0,24 4,15

3193730 7,90 22 0,36 21,55 0,02 40,00 7,90 22 14,36 0,24 4,18

2923277 17,90 50 0,36 21,48 0,02 40,00 17,90 50 14,32 0,24 4,19

3097124 110,80 310 0,36 21,45 0,02 40,00 110,80 310 14,30 0,24 4,20

3286966 34,80 98 0,36 21,31 0,02 40,00 34,80 98 14,20 0,24 4,22

3320585 19,85 56 0,35 21,27 0,02 40,00 19,85 56 14,18 0,24 4,23

3025516 24,80 70 0,35 21,26 0,02 40,00 24,80 70 14,17 0,24 4,23

3270267 9,20 26 0,35 21,23 0,02 40,00 9,20 26 14,15 0,24 4,24

3352132 77,30 220 0,35 21,08 0,02 40,00 77,30 220 14,05 0,23 4,27

3345708 13,35 38 0,35 21,08 0,02 40,00 13,35 38 14,05 0,23 4,27

3303975 27,35 78 0,35 21,04 0,02 40,00 27,35 78 14,03 0,23 4,28

3137940 3,50 10 0,35 21,00 0,02 40,00 3,50 10 14,00 0,23 4,29

3020111 22,75 65 0,35 21,00 0,02 40,00 22,75 65 14,00 0,23 4,29

3140732 6,95 20 0,35 20,85 0,02 40,00 6,95 20 13,90 0,23 4,32

3327803 5,90 17 0,35 20,82 0,02 40,00 5,90 17 13,88 0,23 4,32

2943675 197,80 570 0,35 20,82 0,02 40,00 197,80 570 13,88 0,23 4,32

3098080 10,40 30 0,35 20,80 0,02 40,00 10,40 30 13,87 0,23 4,33

3285257 14,90 43 0,35 20,79 0,02 40,00 14,90 43 13,86 0,23 4,33

3215446 99,70 288 0,35 20,77 0,02 40,00 99,70 288 13,85 0,23 4,33

3097438 36,30 105 0,35 20,74 0,02 40,00 36,30 105 13,83 0,23 4,34

3324816 31,40 91 0,35 20,70 0,02 40,00 31,40 91 13,80 0,23 4,35

3294639 16,20 47 0,34 20,68 0,02 40,00 16,20 47 13,79 0,23 4,35

3323498 16,20 47 0,34 20,68 0,02 40,00 16,20 47 13,79 0,23 4,35

3324567 19,25 56 0,34 20,63 0,02 40,00 19,25 56 13,75 0,23 4,36

3004285 37,80 110 0,34 20,62 0,02 40,00 37,80 110 13,75 0,23 4,37

3342881 9,95 29 0,34 20,59 0,02 40,00 9,95 29 13,72 0,23 4,37

3261061 9,60 28 0,34 20,57 0,02 40,00 9,60 28 13,71 0,23 4,38

3342598 85,00 248 0,34 20,56 0,02 40,00 85,00 248 13,71 0,23 4,38

3323167 69,90 204 0,34 20,56 0,02 40,00 69,90 204 13,71 0,23 4,38

3097347 27,40 80 0,34 20,55 0,02 40,00 27,40 80 13,70 0,23 4,38

3348192 11,30 33 0,34 20,55 0,02 40,00 11,30 33 13,70 0,23 4,38

3258245 27,30 80 0,34 20,48 0,02 40,00 27,30 80 13,65 0,23 4,40

3339342 59,35 174 0,34 20,47 0,02 40,00 59,35 174 13,64 0,23 4,40

3273719 137,20 403 0,34 20,43 0,02 40,00 137,20 403 13,62 0,23 4,41

2921504 5,10 15 0,34 20,40 0,02 40,00 5,10 15 13,60 0,23 4,41

3166720 6,80 20 0,34 20,40 0,02 40,00 6,80 20 13,60 0,23 4,41

3330294 14,25 42 0,34 20,36 0,02 40,00 14,25 42 13,57 0,23 4,42

3321945 14,90 44 0,34 20,32 0,02 40,00 14,90 44 13,55 0,23 4,43

3238556 39,60 117 0,34 20,31 0,02 40,00 39,60 117 13,54 0,23 4,43

3312479 49,60 147 0,34 20,24 0,02 40,00 49,60 147 13,50 0,22 4,45

3320734 12,80 38 0,34 20,21 0,02 40,00 12,80 38 13,47 0,22 4,45

3334893 23,90 71 0,34 20,20 0,02 40,00 23,90 71 13,46 0,22 4,46

3293677 13,80 41 0,34 20,20 0,02 40,00 13,80 41 13,46 0,22 4,46

3332895 12,10 36 0,34 20,17 0,02 40,00 12,10 36 13,44 0,22 4,46

2921539 16,80 50 0,34 20,16 0,02 40,00 16,80 50 13,44 0,22 4,46

3090075 26,70 80 0,33 20,03 0,02 40,00 26,70 80 13,35 0,22 4,49

3244836 121,80 365 0,33 20,02 0,02 40,00 121,80 365 13,35 0,22 4,50

3279225 37,95 114 0,33 19,97 0,02 40,00 37,95 114 13,32 0,22 4,51

3259572 10,30 31 0,33 19,94 0,02 40,00 10,30 31 13,29 0,22 4,51

3313484 14,95 45 0,33 19,93 0,02 40,00 14,95 45 13,29 0,22 4,52

3324421 93,90 283 0,33 19,91 0,02 40,00 93,90 283 13,27 0,22 4,52

3103209 19,90 60 0,33 19,90 0,02 40,00 19,90 60 13,27 0,22 4,52

3023461 19,85 60 0,33 19,85 0,02 40,00 19,85 60 13,23 0,22 4,53



3331838 10,25 31 0,33 19,84 0,02 40,00 10,25 31 13,23 0,22 4,54

3249510 9,25 28 0,33 19,82 0,02 40,00 9,25 28 13,21 0,22 4,54

3257253 49,85 151 0,33 19,81 0,02 40,00 49,85 151 13,21 0,22 4,54

2933425 9,90 30 0,33 19,80 0,02 40,00 9,90 30 13,20 0,22 4,55

2943673 191,30 580 0,33 19,79 0,02 40,00 191,30 580 13,19 0,22 4,55

3312864 31,95 97 0,33 19,76 0,02 40,00 31,95 97 13,18 0,22 4,55

3045594 11,50 35 0,33 19,71 0,02 40,00 11,50 35 13,14 0,22 4,57

3134444 9,85 30 0,33 19,70 0,02 40,00 9,85 30 13,13 0,22 4,57

3315707 36,40 111 0,33 19,68 0,02 40,00 36,40 111 13,12 0,22 4,57

3328698 19,30 59 0,33 19,63 0,02 40,00 19,30 59 13,08 0,22 4,59

2921344 9,80 30 0,33 19,60 0,02 40,00 9,80 30 13,07 0,22 4,59

3010368 47,30 145 0,33 19,57 0,02 40,00 47,30 145 13,05 0,22 4,60

3183973 16,30 50 0,33 19,56 0,02 40,00 16,30 50 13,04 0,22 4,60

3083517 11,40 35 0,33 19,54 0,02 40,00 11,40 35 13,03 0,22 4,61

3149179 11,40 35 0,33 19,54 0,02 40,00 11,40 35 13,03 0,22 4,61

3050513 78,10 240 0,33 19,53 0,02 40,00 78,10 240 13,02 0,22 4,61

3326294 5,20 16 0,33 19,50 0,02 40,00 5,20 16 13,00 0,22 4,62

3320837 17,85 55 0,32 19,47 0,02 40,00 17,85 55 12,98 0,22 4,62

3330982 9,40 29 0,32 19,45 0,02 40,00 9,40 29 12,97 0,22 4,63

3180546 16,20 50 0,32 19,44 0,02 40,00 16,20 50 12,96 0,22 4,63

3317210 64,80 200 0,32 19,44 0,02 40,00 64,80 200 12,96 0,22 4,63

3048383 17,80 55 0,32 19,42 0,02 40,00 17,80 55 12,95 0,22 4,63

3281152 22,65 70 0,32 19,41 0,02 40,00 22,65 70 12,94 0,22 4,64

3302832 13,90 43 0,32 19,40 0,02 40,00 13,90 43 12,93 0,22 4,64

3312269 13,90 43 0,32 19,40 0,02 40,00 13,90 43 12,93 0,22 4,64

3321645 4,20 13 0,32 19,38 0,02 40,00 4,20 13 12,92 0,22 4,64

3009081 22,60 70 0,32 19,37 0,02 40,00 22,60 70 12,91 0,22 4,65

3090236 22,60 70 0,32 19,37 0,02 40,00 22,60 70 12,91 0,22 4,65

3323759 9,30 29 0,32 19,24 0,02 40,00 9,30 29 12,83 0,21 4,68

3320836 16,65 52 0,32 19,21 0,02 40,00 16,65 52 12,81 0,21 4,68

3350855 4,80 15 0,32 19,20 0,02 40,00 4,80 15 12,80 0,21 4,69

3282453 89,90 281 0,32 19,20 0,02 40,00 89,90 281 12,80 0,21 4,69

3215727 21,70 68 0,32 19,15 0,02 40,00 21,70 68 12,76 0,21 4,70

3351967 16,90 53 0,32 19,13 0,02 40,00 16,90 53 12,75 0,21 4,70

3007516 7,95 25 0,32 19,08 0,02 40,00 7,95 25 12,72 0,21 4,72

3175853 7,95 25 0,32 19,08 0,02 40,00 7,95 25 12,72 0,21 4,72

3215135 8,90 28 0,32 19,07 0,02 40,00 8,90 28 12,71 0,21 4,72

2920711 14,30 45 0,32 19,07 0,02 40,00 14,30 45 12,71 0,21 4,72

3261682 21,90 69 0,32 19,04 0,02 40,00 21,90 69 12,70 0,21 4,73

3315512 13,95 44 0,32 19,02 0,02 40,00 13,95 44 12,68 0,21 4,73

3352128 91,30 288 0,32 19,02 0,02 40,00 91,30 288 12,68 0,21 4,73

3266036 16,80 53 0,32 19,02 0,02 40,00 16,80 53 12,68 0,21 4,73

3294665 17,75 56 0,32 19,02 0,02 40,00 17,75 56 12,68 0,21 4,73

2925176 16,40 52 0,32 18,92 0,02 40,00 16,40 52 12,62 0,21 4,76

3337305 21,75 69 0,32 18,91 0,02 40,00 21,75 69 12,61 0,21 4,76

3097951 12,60 40 0,32 18,90 0,02 40,00 12,60 40 12,60 0,21 4,76

3280335 12,60 40 0,32 18,90 0,02 40,00 12,60 40 12,60 0,21 4,76

3339358 49,75 158 0,31 18,89 0,02 40,00 49,75 158 12,59 0,21 4,76

3123703 17,30 55 0,31 18,87 0,02 40,00 17,30 55 12,58 0,21 4,77

3033521 21,70 69 0,31 18,87 0,02 40,00 21,70 69 12,58 0,21 4,77

3270965 78,30 249 0,31 18,87 0,02 40,00 78,30 249 12,58 0,21 4,77

3349756 17,90 57 0,31 18,84 0,02 40,00 17,90 57 12,56 0,21 4,78

3330510 7,85 25 0,31 18,84 0,02 40,00 7,85 25 12,56 0,21 4,78

3345408 16,95 54 0,31 18,83 0,02 40,00 16,95 54 12,56 0,21 4,78

3311785 94,00 300 0,31 18,80 0,02 40,00 94,00 300 12,53 0,21 4,79

3285692 21,30 68 0,31 18,79 0,02 40,00 21,30 68 12,53 0,21 4,79

3322013 27,20 87 0,31 18,76 0,02 40,00 27,20 87 12,51 0,21 4,80

3149176 8,75 28 0,31 18,75 0,02 40,00 8,75 28 12,50 0,21 4,80

3324551 360,00 1.152 0,31 18,75 0,02 40,00 360,00 1.152 12,50 0,21 4,80



3033511 66,95 215 0,31 18,68 0,02 40,00 66,95 215 12,46 0,21 4,82

3249754 27,30 88 0,31 18,61 0,02 40,00 27,30 88 12,41 0,21 4,84

3097333 9,30 30 0,31 18,60 0,02 40,00 9,30 30 12,40 0,21 4,84

3106217 21,70 70 0,31 18,60 0,02 40,00 21,70 70 12,40 0,21 4,84

3067373 13,90 45 0,31 18,53 0,02 40,00 13,90 45 12,36 0,21 4,86

3310971 13,90 45 0,31 18,53 0,02 40,00 13,90 45 12,36 0,21 4,86

3291535 32,60 106 0,31 18,45 0,02 40,00 32,60 106 12,30 0,21 4,88

3314052 8,30 27 0,31 18,44 0,02 40,00 8,30 27 12,30 0,20 4,88

3028465 6,45 21 0,31 18,43 0,02 40,00 6,45 21 12,29 0,20 4,88

3290650 13,20 43 0,31 18,42 0,02 40,00 13,20 43 12,28 0,20 4,89

3134660 13,80 45 0,31 18,40 0,02 40,00 13,80 45 12,27 0,20 4,89

3149643 13,80 45 0,31 18,40 0,02 40,00 13,80 45 12,27 0,20 4,89

3036850 4,60 15 0,31 18,40 0,02 40,00 4,60 15 12,27 0,20 4,89

3131992 9,20 30 0,31 18,40 0,02 40,00 9,20 30 12,27 0,20 4,89

3339362 46,60 152 0,31 18,39 0,02 40,00 46,60 152 12,26 0,20 4,89

3322008 16,85 55 0,31 18,38 0,02 40,00 16,85 55 12,25 0,20 4,90

3215376 4,90 16 0,31 18,38 0,02 40,00 4,90 16 12,25 0,20 4,90

3119385 21,40 70 0,31 18,34 0,02 40,00 21,40 70 12,23 0,20 4,91

3259266 6,70 22 0,30 18,27 0,02 40,00 6,70 22 12,18 0,20 4,93

3319736 27,70 91 0,30 18,26 0,02 40,00 27,70 91 12,18 0,20 4,93

3339350 59,95 197 0,30 18,26 0,02 40,00 59,95 197 12,17 0,20 4,93

3349410 89,95 296 0,30 18,23 0,02 40,00 89,95 296 12,16 0,20 4,94

3339364 63,20 208 0,30 18,23 0,02 40,00 63,20 208 12,15 0,20 4,94

3180876 27,30 90 0,30 18,20 0,02 40,00 27,30 90 12,13 0,20 4,95

3076997 19,70 65 0,30 18,18 0,02 40,00 19,70 65 12,12 0,20 4,95

3288277 44,20 146 0,30 18,16 0,02 40,00 44,20 146 12,11 0,20 4,95

3345562 69,30 229 0,30 18,16 0,02 40,00 69,30 229 12,10 0,20 4,96

3306349 59,90 198 0,30 18,15 0,02 40,00 59,90 198 12,10 0,20 4,96

3264237 27,80 92 0,30 18,13 0,02 40,00 27,80 92 12,09 0,20 4,96

3324927 99,40 329 0,30 18,13 0,02 40,00 99,40 329 12,09 0,20 4,96

3325181 16,30 54 0,30 18,11 0,02 40,00 16,30 54 12,07 0,20 4,97

3148256 17,80 59 0,30 18,10 0,02 40,00 17,80 59 12,07 0,20 4,97

3096041 19,60 65 0,30 18,09 0,02 40,00 19,60 65 12,06 0,20 4,97

3241224 21,40 71 0,30 18,08 0,02 40,00 21,40 71 12,06 0,20 4,98

3346657 13,25 44 0,30 18,07 0,02 40,00 13,25 44 12,05 0,20 4,98

3076787 27,10 90 0,30 18,07 0,02 40,00 27,10 90 12,04 0,20 4,98

3339356 49,60 165 0,30 18,04 0,02 40,00 49,60 165 12,02 0,20 4,99

3120937 4,50 15 0,30 18,00 0,02 40,00 4,50 15 12,00 0,20 5,00

3257474 6,90 23 0,30 18,00 0,02 40,00 6,90 23 12,00 0,20 5,00

3237754 7,80 26 0,30 18,00 0,02 40,00 7,80 26 12,00 0,20 5,00

3315976 7,80 26 0,30 18,00 0,02 40,00 7,80 26 12,00 0,20 5,00

3307828 33,60 112 0,30 18,00 0,02 40,00 33,60 112 12,00 0,20 5,00

3351407 21,60 72 0,30 18,00 0,02 40,00 21,60 72 12,00 0,20 5,00

3167833 3,00 10 0,30 18,00 0,02 40,00 3,00 10 12,00 0,20 5,00

3313400 18,90 63 0,30 18,00 0,02 40,00 18,90 63 12,00 0,20 5,00

3187906 14,95 50 0,30 17,94 0,02 40,00 14,95 50 11,96 0,20 5,02

3077838 23,90 80 0,30 17,93 0,02 40,00 23,90 80 11,95 0,20 5,02

3089616 19,40 65 0,30 17,91 0,02 40,00 19,40 65 11,94 0,20 5,03

3098547 17,90 60 0,30 17,90 0,02 40,00 17,90 60 11,93 0,20 5,03

3189162 17,30 58 0,30 17,90 0,02 40,00 17,30 58 11,93 0,20 5,03

3249979 16,40 55 0,30 17,89 0,02 40,00 16,40 55 11,93 0,20 5,03

3112049 41,70 140 0,30 17,87 0,02 40,00 41,70 140 11,91 0,20 5,04

3086166 13,40 45 0,30 17,87 0,02 40,00 13,40 45 11,91 0,20 5,04

3352124 99,60 335 0,30 17,84 0,02 40,00 99,60 335 11,89 0,20 5,05

3150986 8,90 30 0,30 17,80 0,02 40,00 8,90 30 11,87 0,20 5,06

3279224 69,90 236 0,30 17,77 0,02 40,00 69,90 236 11,85 0,20 5,06

3067397 29,60 100 0,30 17,76 0,02 40,00 29,60 100 11,84 0,20 5,07

3311269 97,95 331 0,30 17,76 0,02 40,00 97,95 331 11,84 0,20 5,07

3311094 13,90 47 0,30 17,74 0,02 40,00 13,90 47 11,83 0,20 5,07



3334898 13,90 47 0,30 17,74 0,02 40,00 13,90 47 11,83 0,20 5,07

3331509 13,90 47 0,30 17,74 0,02 40,00 13,90 47 11,83 0,20 5,07

3322860 13,30 45 0,30 17,73 0,02 40,00 13,30 45 11,82 0,20 5,08

3318336 15,95 54 0,30 17,72 0,02 40,00 15,95 54 11,81 0,20 5,08

3265202 9,45 32 0,30 17,72 0,02 40,00 9,45 32 11,81 0,20 5,08

3089618 13,25 45 0,29 17,67 0,02 40,00 13,25 45 11,78 0,20 5,09

3305706 37,95 129 0,29 17,65 0,02 40,00 37,95 129 11,77 0,20 5,10

3297301 47,30 161 0,29 17,63 0,02 40,00 47,30 161 11,75 0,20 5,11

3122622 11,75 40 0,29 17,63 0,02 40,00 11,75 40 11,75 0,20 5,11

3037564 11,75 40 0,29 17,63 0,02 40,00 11,75 40 11,75 0,20 5,11

2964409 27,90 95 0,29 17,62 0,02 40,00 27,90 95 11,75 0,20 5,11

2932753 8,80 30 0,29 17,60 0,02 40,00 8,80 30 11,73 0,20 5,11

3036695 13,20 45 0,29 17,60 0,02 40,00 13,20 45 11,73 0,20 5,11

3346247 12,30 42 0,29 17,57 0,02 40,00 12,30 42 11,71 0,20 5,12

3263180 4,10 14 0,29 17,57 0,02 40,00 4,10 14 11,71 0,20 5,12

3214909 7,90 27 0,29 17,56 0,02 40,00 7,90 27 11,70 0,20 5,13

3308728 57,90 198 0,29 17,55 0,02 40,00 57,90 198 11,70 0,19 5,13

3333563 14,90 51 0,29 17,53 0,02 40,00 14,90 51 11,69 0,19 5,13

3350807 41,75 143 0,29 17,52 0,02 40,00 41,75 143 11,68 0,19 5,14

3265937 37,90 130 0,29 17,49 0,02 40,00 37,90 130 11,66 0,19 5,15

3262376 27,90 96 0,29 17,44 0,02 40,00 27,90 96 11,63 0,19 5,16

3254990 12,20 42 0,29 17,43 0,02 40,00 12,20 42 11,62 0,19 5,16

3339365 61,85 213 0,29 17,42 0,02 40,00 61,85 213 11,62 0,19 5,17

3138964 5,80 20 0,29 17,40 0,02 40,00 5,80 20 11,60 0,19 5,17

3324404 77,10 266 0,29 17,39 0,02 40,00 77,10 266 11,59 0,19 5,18

3311131 11,30 39 0,29 17,38 0,02 40,00 11,30 39 11,59 0,19 5,18

3028484 16,80 58 0,29 17,38 0,02 40,00 16,80 58 11,59 0,19 5,18

3136460 17,35 60 0,29 17,35 0,02 40,00 17,35 60 11,57 0,19 5,19

3297718 13,30 46 0,29 17,35 0,02 40,00 13,30 46 11,57 0,19 5,19

3295545 19,95 69 0,29 17,35 0,02 40,00 19,95 69 11,57 0,19 5,19

3290894 7,80 27 0,29 17,33 0,02 40,00 7,80 27 11,56 0,19 5,19

3310965 7,80 27 0,29 17,33 0,02 40,00 7,80 27 11,56 0,19 5,19

3245283 5,20 18 0,29 17,33 0,02 40,00 5,20 18 11,56 0,19 5,19

3090262 27,40 95 0,29 17,31 0,02 40,00 27,40 95 11,54 0,19 5,20

3168916 17,30 60 0,29 17,30 0,02 40,00 17,30 60 11,53 0,19 5,20

3014307 17,30 60 0,29 17,30 0,02 40,00 17,30 60 11,53 0,19 5,20

3314524 9,80 34 0,29 17,29 0,02 40,00 9,80 34 11,53 0,19 5,20

2950956 201,30 700 0,29 17,25 0,02 40,00 201,30 700 11,50 0,19 5,22

3216191 6,90 24 0,29 17,25 0,02 40,00 6,90 24 11,50 0,19 5,22

3248501 13,80 48 0,29 17,25 0,02 40,00 13,80 48 11,50 0,19 5,22

3294917 9,20 32 0,29 17,25 0,02 40,00 9,20 32 11,50 0,19 5,22

3051406 27,30 95 0,29 17,24 0,02 40,00 27,30 95 11,49 0,19 5,22

2848730 28,70 100 0,29 17,22 0,02 40,00 28,70 100 11,48 0,19 5,23

3324013 41,90 146 0,29 17,22 0,02 40,00 41,90 146 11,48 0,19 5,23

3290463 57,95 202 0,29 17,21 0,02 40,00 57,95 202 11,48 0,19 5,23

3339340 53,35 186 0,29 17,21 0,02 40,00 53,35 186 11,47 0,19 5,23

3335821 12,90 45 0,29 17,20 0,02 40,00 12,90 45 11,47 0,19 5,23

3328787 19,20 67 0,29 17,19 0,02 40,00 19,20 67 11,46 0,19 5,23

3334900 12,60 44 0,29 17,18 0,02 40,00 12,60 44 11,45 0,19 5,24

3069122 77,30 270 0,29 17,18 0,02 40,00 77,30 270 11,45 0,19 5,24

3056286 37,20 130 0,29 17,17 0,02 40,00 37,20 130 11,45 0,19 5,24

3076992 14,30 50 0,29 17,16 0,02 40,00 14,30 50 11,44 0,19 5,24

3346069 4,85 17 0,29 17,12 0,02 40,00 4,85 17 11,41 0,19 5,26

3283265 69,30 243 0,29 17,11 0,02 40,00 69,30 243 11,41 0,19 5,26

3008821 39,90 140 0,29 17,10 0,02 40,00 39,90 140 11,40 0,19 5,26

3096918 11,40 40 0,29 17,10 0,02 40,00 11,40 40 11,40 0,19 5,26

3149997 11,40 40 0,29 17,10 0,02 40,00 11,40 40 11,40 0,19 5,26

3288000 9,40 33 0,28 17,09 0,02 40,00 9,40 33 11,39 0,19 5,27

3272259 9,40 33 0,28 17,09 0,02 40,00 9,40 33 11,39 0,19 5,27



3320318 27,90 98 0,28 17,08 0,02 40,00 27,90 98 11,39 0,19 5,27

3328700 27,90 98 0,28 17,08 0,02 40,00 27,90 98 11,39 0,19 5,27

3349403 49,50 174 0,28 17,07 0,02 40,00 49,50 174 11,38 0,19 5,27

3349394 66,85 235 0,28 17,07 0,02 40,00 66,85 235 11,38 0,19 5,27

3247128 27,30 96 0,28 17,06 0,02 40,00 27,30 96 11,38 0,19 5,27

3033375 9,95 35 0,28 17,06 0,02 40,00 9,95 35 11,37 0,19 5,28

2963275 39,80 140 0,28 17,06 0,02 40,00 39,80 140 11,37 0,19 5,28

3067285 21,30 75 0,28 17,04 0,02 40,00 21,30 75 11,36 0,19 5,28

3066752 42,60 150 0,28 17,04 0,02 40,00 42,60 150 11,36 0,19 5,28

3278831 13,90 49 0,28 17,02 0,02 40,00 13,90 49 11,35 0,19 5,29

3326602 27,80 98 0,28 17,02 0,02 40,00 27,80 98 11,35 0,19 5,29

3257910 64,30 227 0,28 17,00 0,02 40,00 64,30 227 11,33 0,19 5,30

3303436 37,95 134 0,28 16,99 0,02 40,00 37,95 134 11,33 0,19 5,30

2959838 18,40 65 0,28 16,98 0,02 40,00 18,40 65 11,32 0,19 5,30

3349009 13,30 47 0,28 16,98 0,02 40,00 13,30 47 11,32 0,19 5,30

3109962 9,90 35 0,28 16,97 0,02 40,00 9,90 35 11,31 0,19 5,30

3026727 9,90 35 0,28 16,97 0,02 40,00 9,90 35 11,31 0,19 5,30

3026816 9,90 35 0,28 16,97 0,02 40,00 9,90 35 11,31 0,19 5,30

3058821 19,80 70 0,28 16,97 0,02 40,00 19,80 70 11,31 0,19 5,30

3097336 19,80 70 0,28 16,97 0,02 40,00 19,80 70 11,31 0,19 5,30

3282302 14,40 51 0,28 16,94 0,02 40,00 14,40 51 11,29 0,19 5,31

3273526 9,30 33 0,28 16,91 0,02 40,00 9,30 33 11,27 0,19 5,32

3098549 31,00 110 0,28 16,91 0,02 40,00 31,00 110 11,27 0,19 5,32

3020707 9,85 35 0,28 16,89 0,02 40,00 9,85 35 11,26 0,19 5,33

3138073 19,70 70 0,28 16,89 0,02 40,00 19,70 70 11,26 0,19 5,33

3260632 13,50 48 0,28 16,88 0,02 40,00 13,50 48 11,25 0,19 5,33

3346071 5,90 21 0,28 16,86 0,02 40,00 5,90 21 11,24 0,19 5,34

3081291 16,85 60 0,28 16,85 0,02 40,00 16,85 60 11,23 0,19 5,34

3342420 10,10 36 0,28 16,83 0,02 40,00 10,10 36 11,22 0,19 5,35

3110522 5,60 20 0,28 16,80 0,02 40,00 5,60 20 11,20 0,19 5,36

3105436 12,60 45 0,28 16,80 0,02 40,00 12,60 45 11,20 0,19 5,36

3084612 12,60 45 0,28 16,80 0,02 40,00 12,60 45 11,20 0,19 5,36

3023527 4,20 15 0,28 16,80 0,02 40,00 4,20 15 11,20 0,19 5,36

3318081 9,80 35 0,28 16,80 0,02 40,00 9,80 35 11,20 0,19 5,36

3149540 16,80 60 0,28 16,80 0,02 40,00 16,80 60 11,20 0,19 5,36

3123712 27,90 100 0,28 16,74 0,02 40,00 27,90 100 11,16 0,19 5,38

3349397 77,80 279 0,28 16,73 0,02 40,00 77,80 279 11,15 0,19 5,38

3298223 7,25 26 0,28 16,73 0,02 40,00 7,25 26 11,15 0,19 5,38

3321952 21,75 78 0,28 16,73 0,02 40,00 21,75 78 11,15 0,19 5,38

3273217 9,20 33 0,28 16,73 0,02 40,00 9,20 33 11,15 0,19 5,38

3275197 21,70 78 0,28 16,69 0,02 40,00 21,70 78 11,13 0,19 5,39

3332450 6,95 25 0,28 16,68 0,02 40,00 6,95 25 11,12 0,19 5,40

3100249 27,80 100 0,28 16,68 0,02 40,00 27,80 100 11,12 0,19 5,40

3327796 6,10 22 0,28 16,64 0,02 40,00 6,10 22 11,09 0,18 5,41

3009548 49,90 180 0,28 16,63 0,02 40,00 49,90 180 11,09 0,18 5,41

3257121 21,90 79 0,28 16,63 0,02 40,00 21,90 79 11,09 0,18 5,41

3255562 12,75 46 0,28 16,63 0,02 40,00 12,75 46 11,09 0,18 5,41

3015600 27,70 100 0,28 16,62 0,02 40,00 27,70 100 11,08 0,18 5,42

3145463 27,70 100 0,28 16,62 0,02 40,00 27,70 100 11,08 0,18 5,42

3298551 47,90 173 0,28 16,61 0,02 40,00 47,90 173 11,08 0,18 5,42

3297195 21,30 77 0,28 16,60 0,02 40,00 21,30 77 11,06 0,18 5,42

3250029 223,70 810 0,28 16,57 0,02 40,00 223,70 810 11,05 0,18 5,43

3329690 9,10 33 0,28 16,55 0,02 40,00 9,10 33 11,03 0,18 5,44

3349763 27,30 99 0,28 16,55 0,02 40,00 27,30 99 11,03 0,18 5,44

3014641 17,35 63 0,28 16,52 0,02 40,00 17,35 63 11,02 0,18 5,45

2942744 17,90 65 0,28 16,52 0,02 40,00 17,90 65 11,02 0,18 5,45

3015151 17,90 65 0,28 16,52 0,02 40,00 17,90 65 11,02 0,18 5,45

3319371 12,10 44 0,28 16,50 0,02 40,00 12,10 44 11,00 0,18 5,45

3286779 13,20 48 0,28 16,50 0,02 40,00 13,20 48 11,00 0,18 5,45



3250923 13,20 48 0,28 16,50 0,02 40,00 13,20 48 11,00 0,18 5,45

3138537 2,20 8 0,28 16,50 0,02 40,00 2,20 8 11,00 0,18 5,45

3333286 4,95 18 0,28 16,50 0,02 40,00 4,95 18 11,00 0,18 5,45

3296352 9,90 36 0,28 16,50 0,02 40,00 9,90 36 11,00 0,18 5,45

3293664 11,80 43 0,27 16,47 0,02 40,00 11,80 43 10,98 0,18 5,47

3071526 9,60 35 0,27 16,46 0,02 40,00 9,60 35 10,97 0,18 5,47

2923559 9,60 35 0,27 16,46 0,02 40,00 9,60 35 10,97 0,18 5,47

3096651 69,90 255 0,27 16,45 0,02 40,00 69,90 255 10,96 0,18 5,47

3205836 7,40 27 0,27 16,44 0,02 40,00 7,40 27 10,96 0,18 5,47

3313741 6,85 25 0,27 16,44 0,02 40,00 6,85 25 10,96 0,18 5,47

3311253 6,30 23 0,27 16,43 0,02 40,00 6,30 23 10,96 0,18 5,48

3344664 12,60 46 0,27 16,43 0,02 40,00 12,60 46 10,96 0,18 5,48

2965081 169,80 620 0,27 16,43 0,02 40,00 169,80 620 10,95 0,18 5,48

3047241 17,80 65 0,27 16,43 0,02 40,00 17,80 65 10,95 0,18 5,48

3350180 83,20 304 0,27 16,42 0,02 40,00 83,20 304 10,95 0,18 5,48

3320754 13,95 51 0,27 16,41 0,02 40,00 13,95 51 10,94 0,18 5,48

3305545 27,90 102 0,27 16,41 0,02 40,00 27,90 102 10,94 0,18 5,48

3288115 9,30 34 0,27 16,41 0,02 40,00 9,30 34 10,94 0,18 5,48

3309387 12,30 45 0,27 16,40 0,02 40,00 12,30 45 10,93 0,18 5,49

3297621 7,65 28 0,27 16,39 0,02 40,00 7,65 28 10,93 0,18 5,49

3324909 63,80 234 0,27 16,36 0,02 40,00 63,80 234 10,91 0,18 5,50

3322721 4,90 18 0,27 16,33 0,02 40,00 4,90 18 10,89 0,18 5,51

3145838 6,80 25 0,27 16,32 0,02 40,00 6,80 25 10,88 0,18 5,51

3311066 47,30 174 0,27 16,31 0,02 40,00 47,30 174 10,87 0,18 5,52

3305268 23,90 88 0,27 16,30 0,02 40,00 23,90 88 10,86 0,18 5,52

3086671 17,65 65 0,27 16,29 0,02 40,00 17,65 65 10,86 0,18 5,52

3349400 81,90 302 0,27 16,27 0,02 40,00 81,90 302 10,85 0,18 5,53

3301870 12,20 45 0,27 16,27 0,02 40,00 12,20 45 10,84 0,18 5,53

3124575 17,60 65 0,27 16,25 0,02 40,00 17,60 65 10,83 0,18 5,54

3096761 197,60 730 0,27 16,24 0,02 40,00 197,60 730 10,83 0,18 5,54

3322453 21,90 81 0,27 16,22 0,02 40,00 21,90 81 10,81 0,18 5,55

3141858 21,60 80 0,27 16,20 0,02 40,00 21,60 80 10,80 0,18 5,56

3067543 18,90 70 0,27 16,20 0,02 40,00 18,90 70 10,80 0,18 5,56

3134205 18,90 70 0,27 16,20 0,02 40,00 18,90 70 10,80 0,18 5,56

3236690 6,75 25 0,27 16,20 0,02 40,00 6,75 25 10,80 0,18 5,56

3322026 29,95 111 0,27 16,19 0,02 40,00 29,95 111 10,79 0,18 5,56

3299083 8,90 33 0,27 16,18 0,02 40,00 8,90 33 10,79 0,18 5,56

3323610 22,65 84 0,27 16,18 0,02 40,00 22,65 84 10,79 0,18 5,56

3291674 6,20 23 0,27 16,17 0,02 40,00 6,20 23 10,78 0,18 5,56

2942207 35,00 130 0,27 16,15 0,02 40,00 35,00 130 10,77 0,18 5,57

3105463 35,00 130 0,27 16,15 0,02 40,00 35,00 130 10,77 0,18 5,57

3141935 13,45 50 0,27 16,14 0,02 40,00 13,45 50 10,76 0,18 5,58

3339126 9,95 37 0,27 16,14 0,02 40,00 9,95 37 10,76 0,18 5,58

3332031 12,10 45 0,27 16,13 0,02 40,00 12,10 45 10,76 0,18 5,58

3343941 12,10 45 0,27 16,13 0,02 40,00 12,10 45 10,76 0,18 5,58

3336067 27,95 104 0,27 16,13 0,02 40,00 27,95 104 10,75 0,18 5,58

3097176 69,80 260 0,27 16,11 0,02 40,00 69,80 260 10,74 0,18 5,59

3324409 79,95 298 0,27 16,10 0,02 40,00 79,95 298 10,73 0,18 5,59

3333891 79,95 298 0,27 16,10 0,02 40,00 79,95 298 10,73 0,18 5,59

3326297 13,95 52 0,27 16,10 0,02 40,00 13,95 52 10,73 0,18 5,59

2950969 22,80 85 0,27 16,09 0,02 40,00 22,80 85 10,73 0,18 5,59

3038961 6,70 25 0,27 16,08 0,02 40,00 6,70 25 10,72 0,18 5,60

3148332 6,70 25 0,27 16,08 0,02 40,00 6,70 25 10,72 0,18 5,60

2924750 6,70 25 0,27 16,08 0,02 40,00 6,70 25 10,72 0,18 5,60

3146930 6,70 25 0,27 16,08 0,02 40,00 6,70 25 10,72 0,18 5,60

3083563 13,40 50 0,27 16,08 0,02 40,00 13,40 50 10,72 0,18 5,60

3114571 13,40 50 0,27 16,08 0,02 40,00 13,40 50 10,72 0,18 5,60

3345403 12,85 48 0,27 16,06 0,02 40,00 12,85 48 10,71 0,18 5,60

3250028 197,30 738 0,27 16,04 0,02 40,00 197,30 738 10,69 0,18 5,61



3321104 54,80 205 0,27 16,04 0,02 40,00 54,80 205 10,69 0,18 5,61

3311414 6,95 26 0,27 16,04 0,02 40,00 6,95 26 10,69 0,18 5,61

3351956 13,90 52 0,27 16,04 0,02 40,00 13,90 52 10,69 0,18 5,61

3097112 69,50 260 0,27 16,04 0,02 40,00 69,50 260 10,69 0,18 5,61

3181917 13,35 50 0,27 16,02 0,02 40,00 13,35 50 10,68 0,18 5,62

3320741 14,95 56 0,27 16,02 0,02 40,00 14,95 56 10,68 0,18 5,62

3349128 3,20 12 0,27 16,00 0,02 40,00 3,20 12 10,67 0,18 5,63

3319694 12,80 48 0,27 16,00 0,02 40,00 12,80 48 10,67 0,18 5,63

3296068 12,80 48 0,27 16,00 0,02 40,00 12,80 48 10,67 0,18 5,63

3286303 4,80 18 0,27 16,00 0,02 40,00 4,80 18 10,67 0,18 5,63

3327650 4,80 18 0,27 16,00 0,02 40,00 4,80 18 10,67 0,18 5,63

3287749 11,20 42 0,27 16,00 0,02 40,00 11,20 42 10,67 0,18 5,63

3299511 13,60 51 0,27 16,00 0,02 40,00 13,60 51 10,67 0,18 5,63

3105865 400,00 1.500 0,27 16,00 0,02 40,00 400,00 1.500 10,67 0,18 5,63

3141861 21,30 80 0,27 15,98 0,02 40,00 21,30 80 10,65 0,18 5,63

3180078 17,30 65 0,27 15,97 0,02 40,00 17,30 65 10,65 0,18 5,64

3152020 19,95 75 0,27 15,96 0,02 40,00 19,95 75 10,64 0,18 5,64

3143598 13,30 50 0,27 15,96 0,02 40,00 13,30 50 10,64 0,18 5,64

2945547 22,60 85 0,27 15,95 0,02 40,00 22,60 85 10,64 0,18 5,64

3137411 27,90 105 0,27 15,94 0,02 40,00 27,90 105 10,63 0,18 5,65

2994586 27,90 105 0,27 15,94 0,02 40,00 27,90 105 10,63 0,18 5,65

3080380 14,60 55 0,27 15,93 0,02 40,00 14,60 55 10,62 0,18 5,65

3241790 69,80 263 0,27 15,92 0,02 40,00 69,80 263 10,62 0,18 5,65

3260630 6,90 26 0,27 15,92 0,02 40,00 6,90 26 10,62 0,18 5,65

3204798 19,90 75 0,27 15,92 0,02 40,00 19,90 75 10,61 0,18 5,65

3272817 129,40 488 0,27 15,91 0,02 40,00 129,40 488 10,61 0,18 5,66

3331930 27,30 103 0,27 15,90 0,02 40,00 27,30 103 10,60 0,18 5,66

2999913 7,95 30 0,27 15,90 0,02 40,00 7,95 30 10,60 0,18 5,66

3180875 7,95 30 0,27 15,90 0,02 40,00 7,95 30 10,60 0,18 5,66

3148765 12,70 48 0,26 15,88 0,02 40,00 12,70 48 10,58 0,18 5,67

3324925 139,90 529 0,26 15,87 0,02 40,00 139,90 529 10,58 0,18 5,67

3261850 9,25 35 0,26 15,86 0,02 40,00 9,25 35 10,57 0,18 5,68

3097987 19,80 75 0,26 15,84 0,02 40,00 19,80 75 10,56 0,18 5,68

3044876 13,20 50 0,26 15,84 0,02 40,00 13,20 50 10,56 0,18 5,68

3016063 13,20 50 0,26 15,84 0,02 40,00 13,20 50 10,56 0,18 5,68

3180874 13,20 50 0,26 15,84 0,02 40,00 13,20 50 10,56 0,18 5,68

3144240 13,20 50 0,26 15,84 0,02 40,00 13,20 50 10,56 0,18 5,68

3324413 54,85 208 0,26 15,82 0,02 40,00 54,85 208 10,55 0,18 5,69

3338096 11,60 44 0,26 15,82 0,02 40,00 11,60 44 10,55 0,18 5,69

3311412 6,85 26 0,26 15,81 0,02 40,00 6,85 26 10,54 0,18 5,69

3337890 6,85 26 0,26 15,81 0,02 40,00 6,85 26 10,54 0,18 5,69

3277579 6,85 26 0,26 15,81 0,02 40,00 6,85 26 10,54 0,18 5,69

3096345 23,70 90 0,26 15,80 0,02 40,00 23,70 90 10,53 0,18 5,70

3043741 3,95 15 0,26 15,80 0,02 40,00 3,95 15 10,53 0,18 5,70

2919923 7,90 30 0,26 15,80 0,02 40,00 7,90 30 10,53 0,18 5,70

3206425 7,90 30 0,26 15,80 0,02 40,00 7,90 30 10,53 0,18 5,70

3293232 17,90 68 0,26 15,79 0,02 40,00 17,90 68 10,53 0,18 5,70

3348941 27,90 106 0,26 15,79 0,02 40,00 27,90 106 10,53 0,18 5,70

3332586 18,95 72 0,26 15,79 0,02 40,00 18,95 72 10,53 0,18 5,70

2944765 27,60 105 0,26 15,77 0,02 40,00 27,60 105 10,51 0,18 5,71

3090174 27,60 105 0,26 15,77 0,02 40,00 27,60 105 10,51 0,18 5,71

3150183 9,20 35 0,26 15,77 0,02 40,00 9,20 35 10,51 0,18 5,71

3242627 79,90 304 0,26 15,77 0,02 40,00 79,90 304 10,51 0,18 5,71

3146904 19,70 75 0,26 15,76 0,02 40,00 19,70 75 10,51 0,18 5,71

3191069 49,90 190 0,26 15,76 0,02 40,00 49,90 190 10,51 0,18 5,71

3323251 4,20 16 0,26 15,75 0,02 40,00 4,20 16 10,50 0,18 5,71

3315503 12,60 48 0,26 15,75 0,02 40,00 12,60 48 10,50 0,18 5,71

3292850 12,60 48 0,26 15,75 0,02 40,00 12,60 48 10,50 0,18 5,71

2964398 149,60 570 0,26 15,75 0,02 40,00 149,60 570 10,50 0,17 5,72



3350806 13,90 53 0,26 15,74 0,02 40,00 13,90 53 10,49 0,17 5,72

3260629 9,95 38 0,26 15,71 0,02 40,00 9,95 38 10,47 0,17 5,73

3297624 19,90 76 0,26 15,71 0,02 40,00 19,90 76 10,47 0,17 5,73

3337202 21,20 81 0,26 15,70 0,02 40,00 21,20 81 10,47 0,17 5,73

3343407 37,40 143 0,26 15,69 0,02 40,00 37,40 143 10,46 0,17 5,74

3097110 180,40 690 0,26 15,69 0,02 40,00 180,40 690 10,46 0,17 5,74

3123721 39,20 150 0,26 15,68 0,02 40,00 39,20 150 10,45 0,17 5,74

3320835 47,80 183 0,26 15,67 0,02 40,00 47,80 183 10,45 0,17 5,74

3341596 16,70 64 0,26 15,66 0,02 40,00 16,70 64 10,44 0,17 5,75

3311264 14,85 57 0,26 15,63 0,02 40,00 14,85 57 10,42 0,17 5,76

3150408 5,20 20 0,26 15,60 0,02 40,00 5,20 20 10,40 0,17 5,77

3062696 10,40 40 0,26 15,60 0,02 40,00 10,40 40 10,40 0,17 5,77

3217387 3,90 15 0,26 15,60 0,02 40,00 3,90 15 10,40 0,17 5,77

2978612 7,80 30 0,26 15,60 0,02 40,00 7,80 30 10,40 0,17 5,77

3024986 7,80 30 0,26 15,60 0,02 40,00 7,80 30 10,40 0,17 5,77

3174868 7,80 30 0,26 15,60 0,02 40,00 7,80 30 10,40 0,17 5,77

3178722 7,80 30 0,26 15,60 0,02 40,00 7,80 30 10,40 0,17 5,77

2920714 9,10 35 0,26 15,60 0,02 40,00 9,10 35 10,40 0,17 5,77

2925171 11,70 45 0,26 15,60 0,02 40,00 11,70 45 10,40 0,17 5,77

3093909 49,40 190 0,26 15,60 0,02 40,00 49,40 190 10,40 0,17 5,77

3320316 19,75 76 0,26 15,59 0,02 40,00 19,75 76 10,39 0,17 5,77

3336103 13,25 51 0,26 15,59 0,02 40,00 13,25 51 10,39 0,17 5,77

3291140 12,20 47 0,26 15,57 0,02 40,00 12,20 47 10,38 0,17 5,78

3307872 12,20 47 0,26 15,57 0,02 40,00 12,20 47 10,38 0,17 5,78

3303430 53,95 208 0,26 15,56 0,02 40,00 53,95 208 10,38 0,17 5,78

3324345 63,80 246 0,26 15,56 0,02 40,00 63,80 246 10,37 0,17 5,78

2961925 64,80 250 0,26 15,55 0,02 40,00 64,80 250 10,37 0,17 5,79

3287871 11,40 44 0,26 15,55 0,02 40,00 11,40 44 10,36 0,17 5,79

3320134 19,95 77 0,26 15,55 0,02 40,00 19,95 77 10,36 0,17 5,79

2959757 12,95 50 0,26 15,54 0,02 40,00 12,95 50 10,36 0,17 5,79

3257570 27,45 106 0,26 15,54 0,02 40,00 27,45 106 10,36 0,17 5,79

3125119 69,90 270 0,26 15,53 0,02 40,00 69,90 270 10,36 0,17 5,79

3344656 16,30 63 0,26 15,52 0,02 40,00 16,30 63 10,35 0,17 5,80

3097118 69,80 270 0,26 15,51 0,02 40,00 69,80 270 10,34 0,17 5,80

3348413 9,30 36 0,26 15,50 0,02 40,00 9,30 36 10,33 0,17 5,81

3293674 12,40 48 0,26 15,50 0,02 40,00 12,40 48 10,33 0,17 5,81

3298810 169,40 656 0,26 15,49 0,02 40,00 169,40 656 10,33 0,17 5,81

3090166 28,40 110 0,26 15,49 0,02 40,00 28,40 110 10,33 0,17 5,81

3315513 12,65 49 0,26 15,49 0,02 40,00 12,65 49 10,33 0,17 5,81

3149812 12,90 50 0,26 15,48 0,02 40,00 12,90 50 10,32 0,17 5,81

3150924 37,40 145 0,26 15,48 0,02 40,00 37,40 145 10,32 0,17 5,82

3319222 4,90 19 0,26 15,47 0,02 40,00 4,90 19 10,32 0,17 5,82

3067257 21,90 85 0,26 15,46 0,02 40,00 21,90 85 10,31 0,17 5,82

3316814 127,00 493 0,26 15,46 0,02 40,00 127,00 493 10,30 0,17 5,82

3280395 6,95 27 0,26 15,44 0,02 40,00 6,95 27 10,30 0,17 5,83

3335817 13,90 54 0,26 15,44 0,02 40,00 13,90 54 10,30 0,17 5,83

3215927 12,60 49 0,26 15,43 0,02 40,00 12,60 49 10,29 0,17 5,83

3007586 21,80 85 0,26 15,39 0,02 40,00 21,80 85 10,26 0,17 5,85

2993411 37,70 147 0,26 15,39 0,02 40,00 37,70 147 10,26 0,17 5,85

3195188 6,40 25 0,26 15,36 0,02 40,00 6,40 25 10,24 0,17 5,86

2943608 12,80 50 0,26 15,36 0,02 40,00 12,80 50 10,24 0,17 5,86

3044887 12,80 50 0,26 15,36 0,02 40,00 12,80 50 10,24 0,17 5,86

3101618 12,80 50 0,26 15,36 0,02 40,00 12,80 50 10,24 0,17 5,86

3191575 12,80 50 0,26 15,36 0,02 40,00 12,80 50 10,24 0,17 5,86

3100123 17,90 70 0,26 15,34 0,02 40,00 17,90 70 10,23 0,17 5,87

3097335 17,90 70 0,26 15,34 0,02 40,00 17,90 70 10,23 0,17 5,87

3249612 9,20 36 0,26 15,33 0,02 40,00 9,20 36 10,22 0,17 5,87

3258228 13,80 54 0,26 15,33 0,02 40,00 13,80 54 10,22 0,17 5,87

3077002 33,20 130 0,26 15,32 0,02 40,00 33,20 130 10,22 0,17 5,87



3077844 21,70 85 0,26 15,32 0,02 40,00 21,70 85 10,21 0,17 5,88

3324935 71,20 279 0,26 15,31 0,02 40,00 71,20 279 10,21 0,17 5,88

3256790 403,00 1.580 0,26 15,30 0,02 40,00 403,00 1.580 10,20 0,17 5,88

3055040 17,85 70 0,26 15,30 0,02 40,00 17,85 70 10,20 0,17 5,88

3150988 15,30 60 0,26 15,30 0,02 40,00 15,30 60 10,20 0,17 5,88

3271916 159,30 625 0,25 15,29 0,02 40,00 159,30 625 10,20 0,17 5,89

3243517 37,70 148 0,25 15,28 0,02 40,00 37,70 148 10,19 0,17 5,89

3276064 8,40 33 0,25 15,27 0,02 40,00 8,40 33 10,18 0,17 5,89

3309915 67,90 267 0,25 15,26 0,02 40,00 67,90 267 10,17 0,17 5,90

3066728 8,90 35 0,25 15,26 0,02 40,00 8,90 35 10,17 0,17 5,90

3181492 17,80 70 0,25 15,26 0,02 40,00 17,80 70 10,17 0,17 5,90

3147043 17,80 70 0,25 15,26 0,02 40,00 17,80 70 10,17 0,17 5,90

3339111 11,95 47 0,25 15,26 0,02 40,00 11,95 47 10,17 0,17 5,90

3101301 27,95 110 0,25 15,25 0,02 40,00 27,95 110 10,16 0,17 5,90

3254162 6,35 25 0,25 15,24 0,02 40,00 6,35 25 10,16 0,17 5,91

3301883 9,90 39 0,25 15,23 0,02 40,00 9,90 39 10,15 0,17 5,91

3071706 16,50 65 0,25 15,23 0,02 40,00 16,50 65 10,15 0,17 5,91

3068357 13,95 55 0,25 15,22 0,02 40,00 13,95 55 10,15 0,17 5,91

3114343 27,90 110 0,25 15,22 0,02 40,00 27,90 110 10,15 0,17 5,91

3116798 27,90 110 0,25 15,22 0,02 40,00 27,90 110 10,15 0,17 5,91

3095130 22,80 90 0,25 15,20 0,02 40,00 22,80 90 10,13 0,17 5,92

3079499 3,80 15 0,25 15,20 0,02 40,00 3,80 15 10,13 0,17 5,92

3150583 3,80 15 0,25 15,20 0,02 40,00 3,80 15 10,13 0,17 5,92

3263602 12,40 49 0,25 15,18 0,02 40,00 12,40 49 10,12 0,17 5,93

3323094 17,20 68 0,25 15,18 0,02 40,00 17,20 68 10,12 0,17 5,93

3026359 13,90 55 0,25 15,16 0,02 40,00 13,90 55 10,11 0,17 5,94

3150695 13,90 55 0,25 15,16 0,02 40,00 13,90 55 10,11 0,17 5,94

3133019 18,95 75 0,25 15,16 0,02 40,00 18,95 75 10,11 0,17 5,94

3293907 19,70 78 0,25 15,15 0,02 40,00 19,70 78 10,10 0,17 5,94

3249512 14,90 59 0,25 15,15 0,02 40,00 14,90 59 10,10 0,17 5,94

3067806 166,66 660 0,25 15,15 0,02 40,00 166,66 660 10,10 0,17 5,94

3074344 10,10 40 0,25 15,15 0,02 40,00 10,10 40 10,10 0,17 5,94

3049264 27,75 110 0,25 15,14 0,02 40,00 27,75 110 10,09 0,17 5,95

3093028 11,35 45 0,25 15,13 0,02 40,00 11,35 45 10,09 0,17 5,95

3170471 6,30 25 0,25 15,12 0,02 40,00 6,30 25 10,08 0,17 5,95

3149967 6,30 25 0,25 15,12 0,02 40,00 6,30 25 10,08 0,17 5,95

3152650 6,30 25 0,25 15,12 0,02 40,00 6,30 25 10,08 0,17 5,95

3084795 6,30 25 0,25 15,12 0,02 40,00 6,30 25 10,08 0,17 5,95

3189575 12,60 50 0,25 15,12 0,02 40,00 12,60 50 10,08 0,17 5,95

3343470 13,35 53 0,25 15,11 0,02 40,00 13,35 53 10,08 0,17 5,96

3311114 6,80 27 0,25 15,11 0,02 40,00 6,80 27 10,07 0,17 5,96

3322016 21,90 87 0,25 15,10 0,02 40,00 21,90 87 10,07 0,17 5,96

3312860 7,80 31 0,25 15,10 0,02 40,00 7,80 31 10,06 0,17 5,96

3349786 357,00 1.420 0,25 15,08 0,02 40,00 357,00 1.420 10,06 0,17 5,97

3187060 11,30 45 0,25 15,07 0,02 40,00 11,30 45 10,04 0,17 5,97

3215626 22,60 90 0,25 15,07 0,02 40,00 22,60 90 10,04 0,17 5,97

3043878 22,60 90 0,25 15,07 0,02 40,00 22,60 90 10,04 0,17 5,97

3341034 12,30 49 0,25 15,06 0,02 40,00 12,30 49 10,04 0,17 5,98

3085184 16,30 65 0,25 15,05 0,02 40,00 16,30 65 10,03 0,17 5,98

3313567 17,30 69 0,25 15,04 0,02 40,00 17,30 69 10,03 0,17 5,98

3349770 17,80 71 0,25 15,04 0,02 40,00 17,80 71 10,03 0,17 5,98

3351404 27,80 111 0,25 15,03 0,02 40,00 27,80 111 10,02 0,17 5,99

3249846 3,75 15 0,25 15,00 0,02 40,00 3,75 15 10,00 0,17 6,00

3260116 4,25 17 0,25 15,00 0,02 40,00 4,25 17 10,00 0,17 6,00

3205309 6,75 27 0,25 15,00 0,02 40,00 6,75 27 10,00 0,17 6,00

3030498 8,75 35 0,25 15,00 0,02 40,00 8,75 35 10,00 0,17 6,00

3343130 11,50 46 0,25 15,00 0,02 40,00 11,50 46 10,00 0,17 6,00

3313827 52,00 208 0,25 15,00 0,02 40,00 52,00 208 10,00 0,17 6,00

3182042 60,00 240 0,25 15,00 0,02 40,00 60,00 240 10,00 0,17 6,00



3273851 77,20 309 0,25 14,99 0,02 40,00 77,20 309 9,99 0,17 6,00

3272002 21,95 88 0,25 14,97 0,02 40,00 21,95 88 9,98 0,17 6,01

3113508 19,95 80 0,25 14,96 0,02 40,00 19,95 80 9,98 0,17 6,02

3136787 19,95 80 0,25 14,96 0,02 40,00 19,95 80 9,98 0,17 6,02

3279221 17,70 71 0,25 14,96 0,02 40,00 17,70 71 9,97 0,17 6,02

3282795 13,95 56 0,25 14,95 0,02 40,00 13,95 56 9,96 0,17 6,02

2967536 13,70 55 0,25 14,95 0,02 40,00 13,70 55 9,96 0,17 6,02

3297967 12,20 49 0,25 14,94 0,02 40,00 12,20 49 9,96 0,17 6,02

3240055 11,20 45 0,25 14,93 0,02 40,00 11,20 45 9,96 0,17 6,03

3015063 9,95 40 0,25 14,93 0,02 40,00 9,95 40 9,95 0,17 6,03

3187056 9,95 40 0,25 14,93 0,02 40,00 9,95 40 9,95 0,17 6,03

3333461 9,95 40 0,25 14,93 0,02 40,00 9,95 40 9,95 0,17 6,03

3104054 9,95 40 0,25 14,93 0,02 40,00 9,95 40 9,95 0,17 6,03

3261524 8,95 36 0,25 14,92 0,02 40,00 8,95 36 9,94 0,17 6,03

3075012 17,40 70 0,25 14,91 0,02 40,00 17,40 70 9,94 0,17 6,03

3333566 6,70 27 0,25 14,89 0,02 40,00 6,70 27 9,93 0,17 6,04

3279981 19,60 79 0,25 14,89 0,02 40,00 19,60 79 9,92 0,17 6,05

3255676 6,20 25 0,25 14,88 0,02 40,00 6,20 25 9,92 0,17 6,05

3119490 12,40 50 0,25 14,88 0,02 40,00 12,40 50 9,92 0,17 6,05

3134179 12,40 50 0,25 14,88 0,02 40,00 12,40 50 9,92 0,17 6,05

3315973 36,20 146 0,25 14,88 0,02 40,00 36,20 146 9,92 0,17 6,05

3333915 11,90 48 0,25 14,88 0,02 40,00 11,90 48 9,92 0,17 6,05

3286700 11,65 47 0,25 14,87 0,02 40,00 11,65 47 9,91 0,17 6,05

3242162 37,90 153 0,25 14,86 0,02 40,00 37,90 153 9,91 0,17 6,06

3069646 9,90 40 0,25 14,85 0,02 40,00 9,90 40 9,90 0,17 6,06

3181415 19,80 80 0,25 14,85 0,02 40,00 19,80 80 9,90 0,17 6,06

2935180 19,80 80 0,25 14,85 0,02 40,00 19,80 80 9,90 0,17 6,06

3283620 4,70 19 0,25 14,84 0,02 40,00 4,70 19 9,89 0,16 6,06

3283542 27,95 113 0,25 14,84 0,02 40,00 27,95 113 9,89 0,16 6,06

3037094 13,60 55 0,25 14,84 0,02 40,00 13,60 55 9,89 0,16 6,07

3112054 27,20 110 0,25 14,84 0,02 40,00 27,20 110 9,89 0,16 6,07

3324829 8,90 36 0,25 14,83 0,02 40,00 8,90 36 9,89 0,16 6,07

2983428 47,95 194 0,25 14,83 0,02 40,00 47,95 194 9,89 0,16 6,07

3096973 17,30 70 0,25 14,83 0,02 40,00 17,30 70 9,89 0,16 6,07

3076479 17,30 70 0,25 14,83 0,02 40,00 17,30 70 9,89 0,16 6,07

3289662 16,30 66 0,25 14,82 0,02 40,00 16,30 66 9,88 0,16 6,07

3050522 32,10 130 0,25 14,82 0,02 40,00 32,10 130 9,88 0,16 6,07

3308733 360,00 1.458 0,25 14,81 0,02 40,00 360,00 1.458 9,88 0,16 6,08

3179884 19,75 80 0,25 14,81 0,02 40,00 19,75 80 9,88 0,16 6,08

3352129 81,95 332 0,25 14,81 0,02 40,00 81,95 332 9,87 0,16 6,08

3312642 11,60 47 0,25 14,81 0,02 40,00 11,60 47 9,87 0,16 6,08

3349391 21,20 86 0,25 14,79 0,02 40,00 21,20 86 9,86 0,16 6,08

3309650 6,90 28 0,25 14,79 0,02 40,00 6,90 28 9,86 0,16 6,09

2951200 69,00 280 0,25 14,79 0,02 40,00 69,00 280 9,86 0,16 6,09

3308730 139,70 567 0,25 14,78 0,02 40,00 139,70 567 9,86 0,16 6,09

3249092 9,85 40 0,25 14,78 0,02 40,00 9,85 40 9,85 0,16 6,09

3245320 3,20 13 0,25 14,77 0,02 40,00 3,20 13 9,85 0,16 6,09

3293832 96,44 392 0,25 14,76 0,02 40,00 96,44 392 9,84 0,16 6,10

3241237 9,10 37 0,25 14,76 0,02 40,00 9,10 37 9,84 0,16 6,10

3321938 23,60 96 0,25 14,75 0,02 40,00 23,60 96 9,83 0,16 6,10

3146935 17,20 70 0,25 14,74 0,02 40,00 17,20 70 9,83 0,16 6,10

3066331 17,20 70 0,25 14,74 0,02 40,00 17,20 70 9,83 0,16 6,10

3308434 16,95 69 0,25 14,74 0,02 40,00 16,95 69 9,83 0,16 6,11

2949061 17,90 73 0,25 14,71 0,02 40,00 17,90 73 9,81 0,16 6,12

3151943 4,90 20 0,25 14,70 0,02 40,00 4,90 20 9,80 0,16 6,12

3153363 4,90 20 0,25 14,70 0,02 40,00 4,90 20 9,80 0,16 6,12

3180279 4,90 20 0,25 14,70 0,02 40,00 4,90 20 9,80 0,16 6,12

3215290 4,90 20 0,25 14,70 0,02 40,00 4,90 20 9,80 0,16 6,12

3102063 9,80 40 0,25 14,70 0,02 40,00 9,80 40 9,80 0,16 6,12



3191804 9,80 40 0,25 14,70 0,02 40,00 9,80 40 9,80 0,16 6,12

3116224 9,80 40 0,25 14,70 0,02 40,00 9,80 40 9,80 0,16 6,12

3206235 9,80 40 0,25 14,70 0,02 40,00 9,80 40 9,80 0,16 6,12

3105348 9,80 40 0,25 14,70 0,02 40,00 9,80 40 9,80 0,16 6,12

3146455 12,25 50 0,25 14,70 0,02 40,00 12,25 50 9,80 0,16 6,12

3289017 16,40 67 0,24 14,69 0,02 40,00 16,40 67 9,79 0,16 6,13

3222074 48,20 197 0,24 14,68 0,02 40,00 48,20 197 9,79 0,16 6,13

3320832 17,85 73 0,24 14,67 0,02 40,00 17,85 73 9,78 0,16 6,13

3288348 37,90 155 0,24 14,67 0,02 40,00 37,90 155 9,78 0,16 6,13

3335472 16,85 69 0,24 14,65 0,02 40,00 16,85 69 9,77 0,16 6,14

3348937 32,95 135 0,24 14,64 0,02 40,00 32,95 135 9,76 0,16 6,15

3179386 9,75 40 0,24 14,63 0,02 40,00 9,75 40 9,75 0,16 6,15

3019462 17,30 71 0,24 14,62 0,02 40,00 17,30 71 9,75 0,16 6,16

2916065 37,75 155 0,24 14,61 0,02 40,00 37,75 155 9,74 0,16 6,16

3314035 12,90 53 0,24 14,60 0,02 40,00 12,90 53 9,74 0,16 6,16

3153509 7,30 30 0,24 14,60 0,02 40,00 7,30 30 9,73 0,16 6,16

3298893 17,75 73 0,24 14,59 0,02 40,00 17,75 73 9,73 0,16 6,17

3309498 12,40 51 0,24 14,59 0,02 40,00 12,40 51 9,73 0,16 6,17

3307990 12,40 51 0,24 14,59 0,02 40,00 12,40 51 9,73 0,16 6,17

2945358 27,95 115 0,24 14,58 0,02 40,00 27,95 115 9,72 0,16 6,17

3273324 6,80 28 0,24 14,57 0,02 40,00 6,80 28 9,71 0,16 6,18

3322862 6,80 28 0,24 14,57 0,02 40,00 6,80 28 9,71 0,16 6,18

3092720 38,85 160 0,24 14,57 0,02 40,00 38,85 160 9,71 0,16 6,18

3277571 13,35 55 0,24 14,56 0,02 40,00 13,35 55 9,71 0,16 6,18

3301884 21,60 89 0,24 14,56 0,02 40,00 21,60 89 9,71 0,16 6,18

3314339 9,95 41 0,24 14,56 0,02 40,00 9,95 41 9,71 0,16 6,18

3037911 9,70 40 0,24 14,55 0,02 40,00 9,70 40 9,70 0,16 6,19

3123256 41,20 170 0,24 14,54 0,02 40,00 41,20 170 9,69 0,16 6,19

3205858 7,75 32 0,24 14,53 0,02 40,00 7,75 32 9,69 0,16 6,19

2935183 16,95 70 0,24 14,53 0,02 40,00 16,95 70 9,69 0,16 6,19

3234455 13,80 57 0,24 14,53 0,02 40,00 13,80 57 9,68 0,16 6,20

2941561 12,10 50 0,24 14,52 0,02 40,00 12,10 50 9,68 0,16 6,20

3070538 12,10 50 0,24 14,52 0,02 40,00 12,10 50 9,68 0,16 6,20

3279980 17,90 74 0,24 14,51 0,02 40,00 17,90 74 9,68 0,16 6,20

3276852 19,35 80 0,24 14,51 0,02 40,00 19,35 80 9,68 0,16 6,20

3096600 21,75 90 0,24 14,50 0,02 40,00 21,75 90 9,67 0,16 6,21

3141184 16,90 70 0,24 14,49 0,02 40,00 16,90 70 9,66 0,16 6,21

3098071 16,90 70 0,24 14,49 0,02 40,00 16,90 70 9,66 0,16 6,21

3098398 19,30 80 0,24 14,48 0,02 40,00 19,30 80 9,65 0,16 6,22

3097289 19,30 80 0,24 14,48 0,02 40,00 19,30 80 9,65 0,16 6,22

3314050 4,10 17 0,24 14,47 0,02 40,00 4,10 17 9,65 0,16 6,22

3343404 6,75 28 0,24 14,46 0,02 40,00 6,75 28 9,64 0,16 6,22

3319686 7,95 33 0,24 14,45 0,02 40,00 7,95 33 9,64 0,16 6,23

3215049 5,30 22 0,24 14,45 0,02 40,00 5,30 22 9,64 0,16 6,23

3215739 57,80 240 0,24 14,45 0,02 40,00 57,80 240 9,63 0,16 6,23

3296388 17,80 74 0,24 14,43 0,02 40,00 17,80 74 9,62 0,16 6,24

3281567 21,40 89 0,24 14,43 0,02 40,00 21,40 89 9,62 0,16 6,24

3340471 11,30 47 0,24 14,43 0,02 40,00 11,30 47 9,62 0,16 6,24

3310691 19,95 83 0,24 14,42 0,02 40,00 19,95 83 9,61 0,16 6,24

3273852 87,90 366 0,24 14,41 0,02 40,00 87,90 366 9,61 0,16 6,25

3291670 49,95 208 0,24 14,41 0,02 40,00 49,95 208 9,61 0,16 6,25

3323645 47,30 197 0,24 14,41 0,02 40,00 47,30 197 9,60 0,16 6,25

3307820 13,20 55 0,24 14,40 0,02 40,00 13,20 55 9,60 0,16 6,25

3108613 9,60 40 0,24 14,40 0,02 40,00 9,60 40 9,60 0,16 6,25

3143603 9,60 40 0,24 14,40 0,02 40,00 9,60 40 9,60 0,16 6,25

3206073 3,60 15 0,24 14,40 0,02 40,00 3,60 15 9,60 0,16 6,25

3003900 7,20 30 0,24 14,40 0,02 40,00 7,20 30 9,60 0,16 6,25

3149980 16,80 70 0,24 14,40 0,02 40,00 16,80 70 9,60 0,16 6,25

3077000 21,60 90 0,24 14,40 0,02 40,00 21,60 90 9,60 0,16 6,25



3119230 21,60 90 0,24 14,40 0,02 40,00 21,60 90 9,60 0,16 6,25

3181491 21,60 90 0,24 14,40 0,02 40,00 21,60 90 9,60 0,16 6,25

3067255 27,60 115 0,24 14,40 0,02 40,00 27,60 115 9,60 0,16 6,25

3301872 18,95 79 0,24 14,39 0,02 40,00 18,95 79 9,59 0,16 6,25

3306962 19,90 83 0,24 14,39 0,02 40,00 19,90 83 9,59 0,16 6,26

3306641 13,90 58 0,24 14,38 0,02 40,00 13,90 58 9,59 0,16 6,26

3277146 210,40 878 0,24 14,38 0,02 40,00 210,40 878 9,59 0,16 6,26

3180860 29,95 125 0,24 14,38 0,02 40,00 29,95 125 9,58 0,16 6,26

3260094 7,90 33 0,24 14,36 0,02 40,00 7,90 33 9,58 0,16 6,27

3248653 13,40 56 0,24 14,36 0,02 40,00 13,40 56 9,57 0,16 6,27

3343806 12,20 51 0,24 14,35 0,02 40,00 12,20 51 9,57 0,16 6,27

3294742 4,30 18 0,24 14,33 0,02 40,00 4,30 18 9,56 0,16 6,28

3264870 4,30 18 0,24 14,33 0,02 40,00 4,30 18 9,56 0,16 6,28

3301610 23,65 99 0,24 14,33 0,02 40,00 23,65 99 9,56 0,16 6,28

3330610 17,90 75 0,24 14,32 0,02 40,00 17,90 75 9,55 0,16 6,28

3021195 3,10 13 0,24 14,31 0,02 40,00 3,10 13 9,54 0,16 6,29

3328182 6,20 26 0,24 14,31 0,02 40,00 6,20 26 9,54 0,16 6,29

3306708 9,30 39 0,24 14,31 0,02 40,00 9,30 39 9,54 0,16 6,29

3265472 47,20 198 0,24 14,30 0,02 40,00 47,20 198 9,54 0,16 6,29

3174408 5,95 25 0,24 14,28 0,02 40,00 5,95 25 9,52 0,16 6,30

3060345 11,90 50 0,24 14,28 0,02 40,00 11,90 50 9,52 0,16 6,30

3098081 11,90 50 0,24 14,28 0,02 40,00 11,90 50 9,52 0,16 6,30

3304988 6,90 29 0,24 14,28 0,02 40,00 6,90 29 9,52 0,16 6,30

3313921 6,90 29 0,24 14,28 0,02 40,00 6,90 29 9,52 0,16 6,30

3285830 49,95 210 0,24 14,27 0,02 40,00 49,95 210 9,51 0,16 6,31

2976987 54,70 230 0,24 14,27 0,02 40,00 54,70 230 9,51 0,16 6,31

3275438 3,80 16 0,24 14,25 0,02 40,00 3,80 16 9,50 0,16 6,32

3239381 3,80 16 0,24 14,25 0,02 40,00 3,80 16 9,50 0,16 6,32

3151509 4,75 20 0,24 14,25 0,02 40,00 4,75 20 9,50 0,16 6,32

3038668 9,50 40 0,24 14,25 0,02 40,00 9,50 40 9,50 0,16 6,32

3066726 9,50 40 0,24 14,25 0,02 40,00 9,50 40 9,50 0,16 6,32

2942047 9,50 40 0,24 14,25 0,02 40,00 9,50 40 9,50 0,16 6,32

3134687 9,50 40 0,24 14,25 0,02 40,00 9,50 40 9,50 0,16 6,32

3263001 15,20 64 0,24 14,25 0,02 40,00 15,20 64 9,50 0,16 6,32

3111543 35,60 150 0,24 14,24 0,02 40,00 35,60 150 9,49 0,16 6,32

3097109 16,60 70 0,24 14,23 0,02 40,00 16,60 70 9,49 0,16 6,33

3033506 187,30 790 0,24 14,23 0,02 40,00 187,30 790 9,48 0,16 6,33

3308136 9,95 42 0,24 14,21 0,02 40,00 9,95 42 9,48 0,16 6,33

3332542 9,95 42 0,24 14,21 0,02 40,00 9,95 42 9,48 0,16 6,33

3308525 11,60 49 0,24 14,20 0,02 40,00 11,60 49 9,47 0,16 6,34

3251001 7,80 33 0,24 14,18 0,02 40,00 7,80 33 9,45 0,16 6,35

3191786 44,90 190 0,24 14,18 0,02 40,00 44,90 190 9,45 0,16 6,35

3134404 18,90 80 0,24 14,18 0,02 40,00 18,90 80 9,45 0,16 6,35

3313437 17,95 76 0,24 14,17 0,02 40,00 17,95 76 9,45 0,16 6,35

3094700 69,60 295 0,24 14,16 0,02 40,00 69,60 295 9,44 0,16 6,36

3246943 24,75 105 0,24 14,14 0,02 40,00 24,75 105 9,43 0,16 6,36

3317972 11,30 48 0,24 14,13 0,02 40,00 11,30 48 9,42 0,16 6,37

3301179 9,65 41 0,24 14,12 0,02 40,00 9,65 41 9,41 0,16 6,37

3255032 12,70 54 0,24 14,11 0,02 40,00 12,70 54 9,41 0,16 6,38

3315505 21,40 91 0,24 14,11 0,02 40,00 21,40 91 9,41 0,16 6,38

3063770 4,70 20 0,24 14,10 0,02 40,00 4,70 20 9,40 0,16 6,38

3149973 4,70 20 0,24 14,10 0,02 40,00 4,70 20 9,40 0,16 6,38

3146895 9,40 40 0,24 14,10 0,02 40,00 9,40 40 9,40 0,16 6,38

3090230 9,40 40 0,24 14,10 0,02 40,00 9,40 40 9,40 0,16 6,38

3183568 9,40 40 0,24 14,10 0,02 40,00 9,40 40 9,40 0,16 6,38

3188345 18,80 80 0,24 14,10 0,02 40,00 18,80 80 9,40 0,16 6,38

3238754 203,60 867 0,23 14,09 0,02 40,00 203,60 867 9,39 0,16 6,39

3288893 37,80 161 0,23 14,09 0,02 40,00 37,80 161 9,39 0,16 6,39

3060346 22,30 95 0,23 14,08 0,02 40,00 22,30 95 9,39 0,16 6,39



3319519 11,50 49 0,23 14,08 0,02 40,00 11,50 49 9,39 0,16 6,39

3112609 17,60 75 0,23 14,08 0,02 40,00 17,60 75 9,39 0,16 6,39

3241808 15,95 68 0,23 14,07 0,02 40,00 15,95 68 9,38 0,16 6,39

3052016 12,90 55 0,23 14,07 0,02 40,00 12,90 55 9,38 0,16 6,40

2945581 51,60 220 0,23 14,07 0,02 40,00 51,60 220 9,38 0,16 6,40

3231420 6,80 29 0,23 14,07 0,02 40,00 6,80 29 9,38 0,16 6,40

3076687 8,20 35 0,23 14,06 0,02 40,00 8,20 35 9,37 0,16 6,40

3305345 8,20 35 0,23 14,06 0,02 40,00 8,20 35 9,37 0,16 6,40

3149982 16,40 70 0,23 14,06 0,02 40,00 16,40 70 9,37 0,16 6,40

3335814 16,40 70 0,23 14,06 0,02 40,00 16,40 70 9,37 0,16 6,40

3324174 130,90 559 0,23 14,05 0,02 40,00 130,90 559 9,37 0,16 6,41

3096525 19,90 85 0,23 14,05 0,02 40,00 19,90 85 9,36 0,16 6,41

3058146 39,80 170 0,23 14,05 0,02 40,00 39,80 170 9,36 0,16 6,41

3298892 12,40 53 0,23 14,04 0,02 40,00 12,40 53 9,36 0,16 6,41

3149620 9,35 40 0,23 14,03 0,02 40,00 9,35 40 9,35 0,16 6,42

3340986 21,95 94 0,23 14,01 0,02 40,00 21,95 94 9,34 0,16 6,42

3265452 131,45 563 0,23 14,01 0,02 40,00 131,45 563 9,34 0,16 6,42

3255563 9,80 42 0,23 14,00 0,02 40,00 9,80 42 9,33 0,16 6,43

3238238 4,20 18 0,23 14,00 0,02 40,00 4,20 18 9,33 0,16 6,43

3327685 4,20 18 0,23 14,00 0,02 40,00 4,20 18 9,33 0,16 6,43

3256813 11,20 48 0,23 14,00 0,02 40,00 11,20 48 9,33 0,16 6,43

3236019 6,30 27 0,23 14,00 0,02 40,00 6,30 27 9,33 0,16 6,43

3088053 69,90 300 0,23 13,98 0,02 40,00 69,90 300 9,32 0,16 6,44

3120544 11,65 50 0,23 13,98 0,02 40,00 11,65 50 9,32 0,16 6,44

3305850 21,90 94 0,23 13,98 0,02 40,00 21,90 94 9,32 0,16 6,44

3017835 19,80 85 0,23 13,98 0,02 40,00 19,80 85 9,32 0,16 6,44

3023122 8,15 35 0,23 13,97 0,02 40,00 8,15 35 9,31 0,16 6,44

3103340 16,30 70 0,23 13,97 0,02 40,00 16,30 70 9,31 0,16 6,44

3076809 16,30 70 0,23 13,97 0,02 40,00 16,30 70 9,31 0,16 6,44

3343623 6,75 29 0,23 13,97 0,02 40,00 6,75 29 9,31 0,16 6,44

2934126 12,80 55 0,23 13,96 0,02 40,00 12,80 55 9,31 0,16 6,45

3308731 137,95 593 0,23 13,96 0,02 40,00 137,95 593 9,31 0,16 6,45

3020931 26,75 115 0,23 13,96 0,02 40,00 26,75 115 9,30 0,16 6,45

3307306 19,30 83 0,23 13,95 0,02 40,00 19,30 83 9,30 0,16 6,45

3152642 9,30 40 0,23 13,95 0,02 40,00 9,30 40 9,30 0,16 6,45

2963961 18,60 80 0,23 13,95 0,02 40,00 18,60 80 9,30 0,16 6,45

3116193 37,20 160 0,23 13,95 0,02 40,00 37,20 160 9,30 0,16 6,45

3329506 7,20 31 0,23 13,94 0,02 40,00 7,20 31 9,29 0,15 6,46

3145062 11,60 50 0,23 13,92 0,02 40,00 11,60 50 9,28 0,15 6,47

3015156 11,60 50 0,23 13,92 0,02 40,00 11,60 50 9,28 0,15 6,47

3127568 11,60 50 0,23 13,92 0,02 40,00 11,60 50 9,28 0,15 6,47

3094603 17,40 75 0,23 13,92 0,02 40,00 17,40 75 9,28 0,15 6,47

3067276 17,40 75 0,23 13,92 0,02 40,00 17,40 75 9,28 0,15 6,47

3319375 7,65 33 0,23 13,91 0,02 40,00 7,65 33 9,27 0,15 6,47

3274223 5,10 22 0,23 13,91 0,02 40,00 5,10 22 9,27 0,15 6,47

3026845 19,70 85 0,23 13,91 0,02 40,00 19,70 85 9,27 0,15 6,47

3139425 6,95 30 0,23 13,90 0,02 40,00 6,95 30 9,27 0,15 6,47

3244988 117,20 506 0,23 13,90 0,02 40,00 117,20 506 9,26 0,15 6,48

3005432 16,20 70 0,23 13,89 0,02 40,00 16,20 70 9,26 0,15 6,48

3250704 9,25 40 0,23 13,88 0,02 40,00 9,25 40 9,25 0,15 6,49

3339974 17,80 77 0,23 13,87 0,02 40,00 17,80 77 9,25 0,15 6,49

3339441 43,90 190 0,23 13,86 0,02 40,00 43,90 190 9,24 0,15 6,49

3271461 4,85 21 0,23 13,86 0,02 40,00 4,85 21 9,24 0,15 6,49

3099881 17,30 75 0,23 13,84 0,02 40,00 17,30 75 9,23 0,15 6,50

3043461 17,30 75 0,23 13,84 0,02 40,00 17,30 75 9,23 0,15 6,50

3296139 33,90 147 0,23 13,84 0,02 40,00 33,90 147 9,22 0,15 6,50

3346684 11,98 52 0,23 13,82 0,02 40,00 11,98 52 9,22 0,15 6,51

3094702 71,40 310 0,23 13,82 0,02 40,00 71,40 310 9,21 0,15 6,51

3311096 9,90 43 0,23 13,81 0,02 40,00 9,90 43 9,21 0,15 6,52



3341067 9,90 43 0,23 13,81 0,02 40,00 9,90 43 9,21 0,15 6,52

3302536 12,20 53 0,23 13,81 0,02 40,00 12,20 53 9,21 0,15 6,52

3344609 12,20 53 0,23 13,81 0,02 40,00 12,20 53 9,21 0,15 6,52

3299074 17,95 78 0,23 13,81 0,02 40,00 17,95 78 9,21 0,15 6,52

3302518 17,95 78 0,23 13,81 0,02 40,00 17,95 78 9,21 0,15 6,52

3085213 9,20 40 0,23 13,80 0,02 40,00 9,20 40 9,20 0,15 6,52

3086160 9,20 40 0,23 13,80 0,02 40,00 9,20 40 9,20 0,15 6,52

3114330 6,90 30 0,23 13,80 0,02 40,00 6,90 30 9,20 0,15 6,52

3148813 6,90 30 0,23 13,80 0,02 40,00 6,90 30 9,20 0,15 6,52

3092721 13,80 60 0,23 13,80 0,02 40,00 13,80 60 9,20 0,15 6,52

3180807 13,80 60 0,23 13,80 0,02 40,00 13,80 60 9,20 0,15 6,52

3298996 117,85 513 0,23 13,78 0,02 40,00 117,85 513 9,19 0,15 6,53

3311267 103,60 451 0,23 13,78 0,02 40,00 103,60 451 9,19 0,15 6,53

3252659 3,90 17 0,23 13,76 0,02 40,00 3,90 17 9,18 0,15 6,54

3283292 3,90 17 0,23 13,76 0,02 40,00 3,90 17 9,18 0,15 6,54

3260634 3,90 17 0,23 13,76 0,02 40,00 3,90 17 9,18 0,15 6,54

3147487 7,80 34 0,23 13,76 0,02 40,00 7,80 34 9,18 0,15 6,54

3245515 9,40 41 0,23 13,76 0,02 40,00 9,40 41 9,17 0,15 6,54

3273849 66,70 291 0,23 13,75 0,02 40,00 66,70 291 9,17 0,15 6,54

2966903 22,90 100 0,23 13,74 0,02 40,00 22,90 100 9,16 0,15 6,55

3283217 21,75 95 0,23 13,74 0,02 40,00 21,75 95 9,16 0,15 6,55

3023816 54,90 240 0,23 13,73 0,02 40,00 54,90 240 9,15 0,15 6,56

3062904 54,90 240 0,23 13,73 0,02 40,00 54,90 240 9,15 0,15 6,56

3025780 36,60 160 0,23 13,73 0,02 40,00 36,60 160 9,15 0,15 6,56

3315981 19,90 87 0,23 13,72 0,02 40,00 19,90 87 9,15 0,15 6,56

3329045 12,35 54 0,23 13,72 0,02 40,00 12,35 54 9,15 0,15 6,56

3308567 6,40 28 0,23 13,71 0,02 40,00 6,40 28 9,14 0,15 6,56

3297202 12,80 56 0,23 13,71 0,02 40,00 12,80 56 9,14 0,15 6,56

3067567 54,80 240 0,23 13,70 0,02 40,00 54,80 240 9,13 0,15 6,57

3137040 18,25 80 0,23 13,69 0,02 40,00 18,25 80 9,13 0,15 6,58

3139265 5,70 25 0,23 13,68 0,02 40,00 5,70 25 9,12 0,15 6,58

3144667 11,40 50 0,23 13,68 0,02 40,00 11,40 50 9,12 0,15 6,58

3041921 27,30 120 0,23 13,65 0,02 40,00 27,30 120 9,10 0,15 6,59

3167993 27,30 120 0,23 13,65 0,02 40,00 27,30 120 9,10 0,15 6,59

3097065 27,30 120 0,23 13,65 0,02 40,00 27,30 120 9,10 0,15 6,59

3306709 7,95 35 0,23 13,63 0,02 40,00 7,95 35 9,09 0,15 6,60

3063311 7,95 35 0,23 13,63 0,02 40,00 7,95 35 9,09 0,15 6,60

3279537 5,90 26 0,23 13,62 0,02 40,00 5,90 26 9,08 0,15 6,61

3319253 9,30 41 0,23 13,61 0,02 40,00 9,30 41 9,07 0,15 6,61

3266678 4,99 22 0,23 13,61 0,02 40,00 4,99 22 9,07 0,15 6,61

3093763 6,80 30 0,23 13,60 0,02 40,00 6,80 30 9,07 0,15 6,62

3142203 6,80 30 0,23 13,60 0,02 40,00 6,80 30 9,07 0,15 6,62

2944825 20,40 90 0,23 13,60 0,02 40,00 20,40 90 9,07 0,15 6,62

3272456 21,30 94 0,23 13,60 0,02 40,00 21,30 94 9,06 0,15 6,62

3301716 21,95 97 0,23 13,58 0,02 40,00 21,95 97 9,05 0,15 6,63

3255110 9,95 44 0,23 13,57 0,02 40,00 9,95 44 9,05 0,15 6,63

3307454 5,20 23 0,23 13,57 0,02 40,00 5,20 23 9,04 0,15 6,63

3170159 5,65 25 0,23 13,56 0,02 40,00 5,65 25 9,04 0,15 6,64

3111016 11,30 50 0,23 13,56 0,02 40,00 11,30 50 9,04 0,15 6,64

3328683 12,65 56 0,23 13,55 0,02 40,00 12,65 56 9,04 0,15 6,64

3176107 19,20 85 0,23 13,55 0,02 40,00 19,20 85 9,04 0,15 6,64

2936597 7,90 35 0,23 13,54 0,02 40,00 7,90 35 9,03 0,15 6,65

3131308 7,90 35 0,23 13,54 0,02 40,00 7,90 35 9,03 0,15 6,65

3334906 7,90 35 0,23 13,54 0,02 40,00 7,90 35 9,03 0,15 6,65

3342203 7,90 35 0,23 13,54 0,02 40,00 7,90 35 9,03 0,15 6,65

3187836 12,40 55 0,23 13,53 0,02 40,00 12,40 55 9,02 0,15 6,65

3176096 16,90 75 0,23 13,52 0,02 40,00 16,90 75 9,01 0,15 6,66

3314661 17,80 79 0,23 13,52 0,02 40,00 17,80 79 9,01 0,15 6,66

3292433 8,10 36 0,23 13,50 0,02 40,00 8,10 36 9,00 0,15 6,67



3201629 6,30 28 0,23 13,50 0,02 40,00 6,30 28 9,00 0,15 6,67

3151450 6,75 30 0,23 13,50 0,02 40,00 6,75 30 9,00 0,15 6,67

3144845 6,75 30 0,23 13,50 0,02 40,00 6,75 30 9,00 0,15 6,67

3202294 6,75 30 0,23 13,50 0,02 40,00 6,75 30 9,00 0,15 6,67

3265453 9,90 44 0,23 13,50 0,02 40,00 9,90 44 9,00 0,15 6,67

3134372 11,25 50 0,23 13,50 0,02 40,00 11,25 50 9,00 0,15 6,67

3084103 15,75 70 0,23 13,50 0,02 40,00 15,75 70 9,00 0,15 6,67

3094668 22,50 100 0,23 13,50 0,02 40,00 22,50 100 9,00 0,15 6,67

2939062 12,80 57 0,22 13,47 0,02 40,00 12,80 57 8,98 0,15 6,68

3255015 9,20 41 0,22 13,46 0,02 40,00 9,20 41 8,98 0,15 6,68

3096932 17,95 80 0,22 13,46 0,02 40,00 17,95 80 8,98 0,15 6,69

3015845 31,40 140 0,22 13,46 0,02 40,00 31,40 140 8,97 0,15 6,69

3328187 21,30 95 0,22 13,45 0,02 40,00 21,30 95 8,97 0,15 6,69

3235729 5,60 25 0,22 13,44 0,02 40,00 5,60 25 8,96 0,15 6,70

3141850 11,20 50 0,22 13,44 0,02 40,00 11,20 50 8,96 0,15 6,70

3191573 11,20 50 0,22 13,44 0,02 40,00 11,20 50 8,96 0,15 6,70

3351399 9,40 42 0,22 13,43 0,02 40,00 9,40 42 8,95 0,15 6,70

3077785 60,40 270 0,22 13,42 0,02 40,00 60,40 270 8,95 0,15 6,71

3014434 12,30 55 0,22 13,42 0,02 40,00 12,30 55 8,95 0,15 6,71

3313923 12,30 55 0,22 13,42 0,02 40,00 12,30 55 8,95 0,15 6,71

2960574 31,30 140 0,22 13,41 0,02 40,00 31,30 140 8,94 0,15 6,71

3320692 3,80 17 0,22 13,41 0,02 40,00 3,80 17 8,94 0,15 6,71

3149543 11,40 51 0,22 13,41 0,02 40,00 11,40 51 8,94 0,15 6,71

3249096 13,85 62 0,22 13,40 0,02 40,00 13,85 62 8,94 0,15 6,71

3151457 6,70 30 0,22 13,40 0,02 40,00 6,70 30 8,93 0,15 6,72

3293928 19,40 87 0,22 13,38 0,02 40,00 19,40 87 8,92 0,15 6,73

3118344 37,90 170 0,22 13,38 0,02 40,00 37,90 170 8,92 0,15 6,73

3069178 7,80 35 0,22 13,37 0,02 40,00 7,80 35 8,91 0,15 6,73

3045260 7,80 35 0,22 13,37 0,02 40,00 7,80 35 8,91 0,15 6,73

3280334 12,70 57 0,22 13,37 0,02 40,00 12,70 57 8,91 0,15 6,73

3075566 33,40 150 0,22 13,36 0,02 40,00 33,40 150 8,91 0,15 6,74

3311774 6,90 31 0,22 13,35 0,02 40,00 6,90 31 8,90 0,15 6,74

3040281 8,90 40 0,22 13,35 0,02 40,00 8,90 40 8,90 0,15 6,74

3107015 8,90 40 0,22 13,35 0,02 40,00 8,90 40 8,90 0,15 6,74

3191277 8,90 40 0,22 13,35 0,02 40,00 8,90 40 8,90 0,15 6,74

3078751 8,90 40 0,22 13,35 0,02 40,00 8,90 40 8,90 0,15 6,74

3180859 17,80 80 0,22 13,35 0,02 40,00 17,80 80 8,90 0,15 6,74

3307743 99,90 449 0,22 13,35 0,02 40,00 99,90 449 8,90 0,15 6,74

3096646 68,90 310 0,22 13,34 0,02 40,00 68,90 310 8,89 0,15 6,75

3034767 9,10 41 0,22 13,32 0,02 40,00 9,10 41 8,88 0,15 6,76

3305753 9,10 41 0,22 13,32 0,02 40,00 9,10 41 8,88 0,15 6,76

3270651 39,95 180 0,22 13,32 0,02 40,00 39,95 180 8,88 0,15 6,76

3275006 19,75 89 0,22 13,31 0,02 40,00 19,75 89 8,88 0,15 6,76

3258910 23,30 105 0,22 13,31 0,02 40,00 23,30 105 8,88 0,15 6,76

3334048 19,30 87 0,22 13,31 0,02 40,00 19,30 87 8,87 0,15 6,76

3303431 19,30 87 0,22 13,31 0,02 40,00 19,30 87 8,87 0,15 6,76

3312467 27,95 126 0,22 13,31 0,02 40,00 27,95 126 8,87 0,15 6,76

3075432 37,70 170 0,22 13,31 0,02 40,00 37,70 170 8,87 0,15 6,76

3309633 10,20 46 0,22 13,30 0,02 40,00 10,20 46 8,87 0,15 6,76

3003513 39,90 180 0,22 13,30 0,02 40,00 39,90 180 8,87 0,15 6,77

3330042 8,20 37 0,22 13,30 0,02 40,00 8,20 37 8,86 0,15 6,77

3244919 9,75 44 0,22 13,30 0,02 40,00 9,75 44 8,86 0,15 6,77

3310921 9,75 44 0,22 13,30 0,02 40,00 9,75 44 8,86 0,15 6,77

3214499 7,75 35 0,22 13,29 0,02 40,00 7,75 35 8,86 0,15 6,77

3206186 3,10 14 0,22 13,29 0,02 40,00 3,10 14 8,86 0,15 6,77

3259656 6,20 28 0,22 13,29 0,02 40,00 6,20 28 8,86 0,15 6,77

3083496 16,60 75 0,22 13,28 0,02 40,00 16,60 75 8,85 0,15 6,78

3063212 17,70 80 0,22 13,28 0,02 40,00 17,70 80 8,85 0,15 6,78

3344956 7,30 33 0,22 13,27 0,02 40,00 7,30 33 8,85 0,15 6,78



3140509 9,95 45 0,22 13,27 0,02 40,00 9,95 45 8,84 0,15 6,78

3139295 19,90 90 0,22 13,27 0,02 40,00 19,90 90 8,84 0,15 6,78

3310578 9,50 43 0,22 13,26 0,02 40,00 9,50 43 8,84 0,15 6,79

3328417 7,95 36 0,22 13,25 0,02 40,00 7,95 36 8,83 0,15 6,79

3260365 107,30 486 0,22 13,25 0,02 40,00 107,30 486 8,83 0,15 6,79

3288011 17,40 79 0,22 13,22 0,02 40,00 17,40 79 8,81 0,15 6,81

3129427 6,60 30 0,22 13,20 0,02 40,00 6,60 30 8,80 0,15 6,82

3082410 9,90 45 0,22 13,20 0,02 40,00 9,90 45 8,80 0,15 6,82

3124606 9,90 45 0,22 13,20 0,02 40,00 9,90 45 8,80 0,15 6,82

3167830 9,90 45 0,22 13,20 0,02 40,00 9,90 45 8,80 0,15 6,82

3297208 9,90 45 0,22 13,20 0,02 40,00 9,90 45 8,80 0,15 6,82

3343132 9,90 45 0,22 13,20 0,02 40,00 9,90 45 8,80 0,15 6,82

3085847 13,20 60 0,22 13,20 0,02 40,00 13,20 60 8,80 0,15 6,82

3076921 16,50 75 0,22 13,20 0,02 40,00 16,50 75 8,80 0,15 6,82

3042694 19,80 90 0,22 13,20 0,02 40,00 19,80 90 8,80 0,15 6,82

3106336 8,80 40 0,22 13,20 0,02 40,00 8,80 40 8,80 0,15 6,82

3180854 8,80 40 0,22 13,20 0,02 40,00 8,80 40 8,80 0,15 6,82

3193039 8,80 40 0,22 13,20 0,02 40,00 8,80 40 8,80 0,15 6,82

3076823 17,60 80 0,22 13,20 0,02 40,00 17,60 80 8,80 0,15 6,82

3079397 17,60 80 0,22 13,20 0,02 40,00 17,60 80 8,80 0,15 6,82

3286384 14,95 68 0,22 13,19 0,02 40,00 14,95 68 8,79 0,15 6,82

3260757 13,85 63 0,22 13,19 0,02 40,00 13,85 63 8,79 0,15 6,82

3309736 17,80 81 0,22 13,19 0,02 40,00 17,80 81 8,79 0,15 6,83

3340269 21,30 97 0,22 13,18 0,02 40,00 21,30 97 8,78 0,15 6,83

2964948 131,75 600 0,22 13,18 0,02 40,00 131,75 600 8,78 0,15 6,83

3095120 21,95 100 0,22 13,17 0,02 40,00 21,95 100 8,78 0,15 6,83

3257693 16,90 77 0,22 13,17 0,02 40,00 16,90 77 8,78 0,15 6,83

3301541 7,90 36 0,22 13,17 0,02 40,00 7,90 36 8,78 0,15 6,84

3275705 6,80 31 0,22 13,16 0,02 40,00 6,80 31 8,77 0,15 6,84

3343410 18,20 83 0,22 13,16 0,02 40,00 18,20 83 8,77 0,15 6,84

3248279 97,85 447 0,22 13,13 0,02 40,00 97,85 447 8,76 0,15 6,85

2959840 19,70 90 0,22 13,13 0,02 40,00 19,70 90 8,76 0,15 6,85

3310696 21,65 99 0,22 13,12 0,02 40,00 21,65 99 8,75 0,15 6,86

3315146 19,90 91 0,22 13,12 0,02 40,00 19,90 91 8,75 0,15 6,86

3245643 12,90 59 0,22 13,12 0,02 40,00 12,90 59 8,75 0,15 6,86

3307595 9,40 43 0,22 13,12 0,02 40,00 9,40 43 8,74 0,15 6,86

3081306 14,20 65 0,22 13,11 0,02 40,00 14,20 65 8,74 0,15 6,87

3182383 56,80 260 0,22 13,11 0,02 40,00 56,80 260 8,74 0,15 6,87

2950666 27,30 125 0,22 13,10 0,02 40,00 27,30 125 8,74 0,15 6,87

3283029 4,80 22 0,22 13,09 0,02 40,00 4,80 22 8,73 0,15 6,88

3255758 19,20 88 0,22 13,09 0,02 40,00 19,20 88 8,73 0,15 6,88

3080820 10,90 50 0,22 13,08 0,02 40,00 10,90 50 8,72 0,15 6,88

3111259 9,80 45 0,22 13,07 0,02 40,00 9,80 45 8,71 0,15 6,89

3334051 9,80 45 0,22 13,07 0,02 40,00 9,80 45 8,71 0,15 6,89

3112966 9,80 45 0,22 13,07 0,02 40,00 9,80 45 8,71 0,15 6,89

2934777 29,40 135 0,22 13,07 0,02 40,00 29,40 135 8,71 0,15 6,89

3041909 7,40 34 0,22 13,06 0,02 40,00 7,40 34 8,71 0,15 6,89

3260755 12,40 57 0,22 13,05 0,02 40,00 12,40 57 8,70 0,15 6,90

3264214 12,40 57 0,22 13,05 0,02 40,00 12,40 57 8,70 0,15 6,90

3043881 21,75 100 0,22 13,05 0,02 40,00 21,75 100 8,70 0,15 6,90

3080436 21,75 100 0,22 13,05 0,02 40,00 21,75 100 8,70 0,15 6,90

2925223 8,70 40 0,22 13,05 0,02 40,00 8,70 40 8,70 0,15 6,90

3178263 17,40 80 0,22 13,05 0,02 40,00 17,40 80 8,70 0,15 6,90

3108660 17,40 80 0,22 13,05 0,02 40,00 17,40 80 8,70 0,15 6,90

3113079 17,40 80 0,22 13,05 0,02 40,00 17,40 80 8,70 0,15 6,90

3083309 17,40 80 0,22 13,05 0,02 40,00 17,40 80 8,70 0,15 6,90

3070478 16,30 75 0,22 13,04 0,02 40,00 16,30 75 8,69 0,14 6,90

3132237 11,95 55 0,22 13,04 0,02 40,00 11,95 55 8,69 0,14 6,90

3297193 23,90 110 0,22 13,04 0,02 40,00 23,90 110 8,69 0,14 6,90



3326248 6,30 29 0,22 13,03 0,02 40,00 6,30 29 8,69 0,14 6,90

2950954 69,50 320 0,22 13,03 0,02 40,00 69,50 320 8,69 0,14 6,91

3089800 21,70 100 0,22 13,02 0,02 40,00 21,70 100 8,68 0,14 6,91

3249722 5,20 24 0,22 13,00 0,02 40,00 5,20 24 8,67 0,14 6,92

3171045 9,75 45 0,22 13,00 0,02 40,00 9,75 45 8,67 0,14 6,92

3260625 5,85 27 0,22 13,00 0,02 40,00 5,85 27 8,67 0,14 6,92

3321017 3,90 18 0,22 13,00 0,02 40,00 3,90 18 8,67 0,14 6,92

3096650 69,30 320 0,22 12,99 0,02 40,00 69,30 320 8,66 0,14 6,93

3121297 23,80 110 0,22 12,98 0,02 40,00 23,80 110 8,65 0,14 6,93

3190980 23,80 110 0,22 12,98 0,02 40,00 23,80 110 8,65 0,14 6,93

3322040 18,60 86 0,22 12,98 0,02 40,00 18,60 86 8,65 0,14 6,94

3079185 17,30 80 0,22 12,98 0,02 40,00 17,30 80 8,65 0,14 6,94

3076690 17,30 80 0,22 12,98 0,02 40,00 17,30 80 8,65 0,14 6,94

3137835 17,30 80 0,22 12,98 0,02 40,00 17,30 80 8,65 0,14 6,94

3014889 17,30 80 0,22 12,98 0,02 40,00 17,30 80 8,65 0,14 6,94

3337579 6,70 31 0,22 12,97 0,02 40,00 6,70 31 8,65 0,14 6,94

3240929 5,40 25 0,22 12,96 0,02 40,00 5,40 25 8,64 0,14 6,94

3034060 10,80 50 0,22 12,96 0,02 40,00 10,80 50 8,64 0,14 6,94

3213846 4,75 22 0,22 12,95 0,02 40,00 4,75 22 8,64 0,14 6,95

3344654 4,75 22 0,22 12,95 0,02 40,00 4,75 22 8,64 0,14 6,95

3343361 11,65 54 0,22 12,94 0,02 40,00 11,65 54 8,63 0,14 6,95

3091830 19,20 89 0,22 12,94 0,02 40,00 19,20 89 8,63 0,14 6,95

3227544 27,60 128 0,22 12,94 0,02 40,00 27,60 128 8,63 0,14 6,96

3042973 9,70 45 0,22 12,93 0,02 40,00 9,70 45 8,62 0,14 6,96

3119964 9,70 45 0,22 12,93 0,02 40,00 9,70 45 8,62 0,14 6,96

3108100 19,40 90 0,22 12,93 0,02 40,00 19,40 90 8,62 0,14 6,96

3004112 19,40 90 0,22 12,93 0,02 40,00 19,40 90 8,62 0,14 6,96

3320159 6,25 29 0,22 12,93 0,02 40,00 6,25 29 8,62 0,14 6,96

3314643 5,60 26 0,22 12,92 0,02 40,00 5,60 26 8,62 0,14 6,96

2960542 22,60 105 0,22 12,91 0,02 40,00 22,60 105 8,61 0,14 6,97

3319362 4,95 23 0,22 12,91 0,02 40,00 4,95 23 8,61 0,14 6,97

3248595 9,90 46 0,22 12,91 0,02 40,00 9,90 46 8,61 0,14 6,97

3213781 4,30 20 0,22 12,90 0,02 40,00 4,30 20 8,60 0,14 6,98

3146596 4,30 20 0,22 12,90 0,02 40,00 4,30 20 8,60 0,14 6,98

3195103 4,30 20 0,22 12,90 0,02 40,00 4,30 20 8,60 0,14 6,98

3158754 8,60 40 0,22 12,90 0,02 40,00 8,60 40 8,60 0,14 6,98

3092387 8,60 40 0,22 12,90 0,02 40,00 8,60 40 8,60 0,14 6,98

3094703 68,80 320 0,22 12,90 0,02 40,00 68,80 320 8,60 0,14 6,98

3334412 7,95 37 0,21 12,89 0,02 40,00 7,95 37 8,59 0,14 6,98

3283274 29,65 138 0,21 12,89 0,02 40,00 29,65 138 8,59 0,14 6,98

3066744 27,90 130 0,21 12,88 0,02 40,00 27,90 130 8,58 0,14 6,99

3282603 16,95 79 0,21 12,87 0,02 40,00 16,95 79 8,58 0,14 6,99

3097115 68,65 320 0,21 12,87 0,02 40,00 68,65 320 8,58 0,14 6,99

3257617 9,65 45 0,21 12,87 0,02 40,00 9,65 45 8,58 0,14 6,99

3248650 9,20 43 0,21 12,84 0,02 40,00 9,20 43 8,56 0,14 7,01

3028592 16,90 79 0,21 12,84 0,02 40,00 16,90 79 8,56 0,14 7,01

3325666 16,90 79 0,21 12,84 0,02 40,00 16,90 79 8,56 0,14 7,01

3022648 19,25 90 0,21 12,83 0,02 40,00 19,25 90 8,56 0,14 7,01

3066329 19,25 90 0,21 12,83 0,02 40,00 19,25 90 8,56 0,14 7,01

3179184 13,90 65 0,21 12,83 0,02 40,00 13,90 65 8,55 0,14 7,01

3212629 13,90 65 0,21 12,83 0,02 40,00 13,90 65 8,55 0,14 7,01

3126010 13,90 65 0,21 12,83 0,02 40,00 13,90 65 8,55 0,14 7,01

2935187 27,80 130 0,21 12,83 0,02 40,00 27,80 130 8,55 0,14 7,01

3246353 12,40 58 0,21 12,83 0,02 40,00 12,40 58 8,55 0,14 7,02

3255561 17,95 84 0,21 12,82 0,02 40,00 17,95 84 8,55 0,14 7,02

3264238 17,95 84 0,21 12,82 0,02 40,00 17,95 84 8,55 0,14 7,02

3000766 14,95 70 0,21 12,81 0,02 40,00 14,95 70 8,54 0,14 7,02

2975865 41,20 193 0,21 12,81 0,02 40,00 41,20 193 8,54 0,14 7,03

3080225 3,20 15 0,21 12,80 0,02 40,00 3,20 15 8,53 0,14 7,03



3088455 3,20 15 0,21 12,80 0,02 40,00 3,20 15 8,53 0,14 7,03

3144665 3,20 15 0,21 12,80 0,02 40,00 3,20 15 8,53 0,14 7,03

3145472 3,20 15 0,21 12,80 0,02 40,00 3,20 15 8,53 0,14 7,03

3072392 9,60 45 0,21 12,80 0,02 40,00 9,60 45 8,53 0,14 7,03

3112960 9,60 45 0,21 12,80 0,02 40,00 9,60 45 8,53 0,14 7,03

3148797 9,60 45 0,21 12,80 0,02 40,00 9,60 45 8,53 0,14 7,03

2989991 19,20 90 0,21 12,80 0,02 40,00 19,20 90 8,53 0,14 7,03

3145461 19,20 90 0,21 12,80 0,02 40,00 19,20 90 8,53 0,14 7,03

3131525 19,20 90 0,21 12,80 0,02 40,00 19,20 90 8,53 0,14 7,03

3299064 18,98 89 0,21 12,80 0,02 40,00 18,98 89 8,53 0,14 7,03

3339722 8,10 38 0,21 12,79 0,02 40,00 8,10 38 8,53 0,14 7,04

3080378 13,85 65 0,21 12,78 0,02 40,00 13,85 65 8,52 0,14 7,04

3097117 70,20 330 0,21 12,76 0,02 40,00 70,20 330 8,51 0,14 7,05

3296142 22,75 107 0,21 12,76 0,02 40,00 22,75 107 8,50 0,14 7,05

3349405 76,95 362 0,21 12,75 0,02 40,00 76,95 362 8,50 0,14 7,06

3094958 13,80 65 0,21 12,74 0,02 40,00 13,80 65 8,49 0,14 7,07

2935185 13,80 65 0,21 12,74 0,02 40,00 13,80 65 8,49 0,14 7,07

3183688 13,80 65 0,21 12,74 0,02 40,00 13,80 65 8,49 0,14 7,07

3101711 27,60 130 0,21 12,74 0,02 40,00 27,60 130 8,49 0,14 7,07

2960140 24,40 115 0,21 12,73 0,02 40,00 24,40 115 8,49 0,14 7,07

2959543 14,85 70 0,21 12,73 0,02 40,00 14,85 70 8,49 0,14 7,07

3264869 19,30 91 0,21 12,73 0,02 40,00 19,30 91 8,48 0,14 7,07

3199546 5,30 25 0,21 12,72 0,02 40,00 5,30 25 8,48 0,14 7,08

3293233 5,30 25 0,21 12,72 0,02 40,00 5,30 25 8,48 0,14 7,08

3283227 5,30 25 0,21 12,72 0,02 40,00 5,30 25 8,48 0,14 7,08

3071668 5,30 25 0,21 12,72 0,02 40,00 5,30 25 8,48 0,14 7,08

3302979 8,90 42 0,21 12,71 0,02 40,00 8,90 42 8,48 0,14 7,08

3124587 16,95 80 0,21 12,71 0,02 40,00 16,95 80 8,48 0,14 7,08

3283339 21,60 102 0,21 12,71 0,02 40,00 21,60 102 8,47 0,14 7,08

3291151 9,95 47 0,21 12,70 0,02 40,00 9,95 47 8,47 0,14 7,09

3327952 19,90 94 0,21 12,70 0,02 40,00 19,90 94 8,47 0,14 7,09

3285464 6,35 30 0,21 12,70 0,02 40,00 6,35 30 8,47 0,14 7,09

3049833 13,75 65 0,21 12,69 0,02 40,00 13,75 65 8,46 0,14 7,09

3182552 16,90 80 0,21 12,68 0,02 40,00 16,90 80 8,45 0,14 7,10

3134706 69,70 330 0,21 12,67 0,02 40,00 69,70 330 8,45 0,14 7,10

3227843 3,80 18 0,21 12,67 0,02 40,00 3,80 18 8,44 0,14 7,11

3274729 19,20 91 0,21 12,66 0,02 40,00 19,20 91 8,44 0,14 7,11

3306998 8,65 41 0,21 12,66 0,02 40,00 8,65 41 8,44 0,14 7,11

3314514 17,30 82 0,21 12,66 0,02 40,00 17,30 82 8,44 0,14 7,11

3329358 9,70 46 0,21 12,65 0,02 40,00 9,70 46 8,43 0,14 7,11

3227875 297,30 1.410 0,21 12,65 0,02 40,00 297,30 1.410 8,43 0,14 7,11

3135926 16,85 80 0,21 12,64 0,02 40,00 16,85 80 8,43 0,14 7,12

3188341 16,85 80 0,21 12,64 0,02 40,00 16,85 80 8,43 0,14 7,12

3331771 6,95 33 0,21 12,64 0,02 40,00 6,95 33 8,42 0,14 7,12

3172276 4,00 19 0,21 12,63 0,02 40,00 4,00 19 8,42 0,14 7,13

3077839 27,35 130 0,21 12,62 0,02 40,00 27,35 130 8,42 0,14 7,13

2917755 6,30 30 0,21 12,60 0,02 40,00 6,30 30 8,40 0,14 7,14

3157512 6,30 30 0,21 12,60 0,02 40,00 6,30 30 8,40 0,14 7,14

3084640 6,30 30 0,21 12,60 0,02 40,00 6,30 30 8,40 0,14 7,14

3158314 6,30 30 0,21 12,60 0,02 40,00 6,30 30 8,40 0,14 7,14

3188192 6,30 30 0,21 12,60 0,02 40,00 6,30 30 8,40 0,14 7,14

3094969 12,60 60 0,21 12,60 0,02 40,00 12,60 60 8,40 0,14 7,14

3172076 13,65 65 0,21 12,60 0,02 40,00 13,65 65 8,40 0,14 7,14

3095555 69,30 330 0,21 12,60 0,02 40,00 69,30 330 8,40 0,14 7,14

3111950 4,20 20 0,21 12,60 0,02 40,00 4,20 20 8,40 0,14 7,14

3126688 16,80 80 0,21 12,60 0,02 40,00 16,80 80 8,40 0,14 7,14

3131580 16,80 80 0,21 12,60 0,02 40,00 16,80 80 8,40 0,14 7,14

3107442 16,80 80 0,21 12,60 0,02 40,00 16,80 80 8,40 0,14 7,14

3259577 11,75 56 0,21 12,59 0,02 40,00 11,75 56 8,39 0,14 7,15



3216365 21,40 102 0,21 12,59 0,02 40,00 21,40 102 8,39 0,14 7,15

3015419 19,30 92 0,21 12,59 0,02 40,00 19,30 92 8,39 0,14 7,15

3254831 9,85 47 0,21 12,57 0,02 40,00 9,85 47 8,38 0,14 7,16

3094699 70,20 335 0,21 12,57 0,02 40,00 70,20 335 8,38 0,14 7,16

3004643 8,80 42 0,21 12,57 0,02 40,00 8,80 42 8,38 0,14 7,16

3150431 19,90 95 0,21 12,57 0,02 40,00 19,90 95 8,38 0,14 7,16

2995283 37,70 180 0,21 12,57 0,02 40,00 37,70 180 8,38 0,14 7,16

2962420 16,75 80 0,21 12,56 0,02 40,00 16,75 80 8,38 0,14 7,16

3061422 16,75 80 0,21 12,56 0,02 40,00 16,75 80 8,38 0,14 7,16

3080851 13,60 65 0,21 12,55 0,02 40,00 13,60 65 8,37 0,14 7,17

3085350 13,60 65 0,21 12,55 0,02 40,00 13,60 65 8,37 0,14 7,17

3214623 7,95 38 0,21 12,55 0,02 40,00 7,95 38 8,37 0,14 7,17

3302414 7,95 38 0,21 12,55 0,02 40,00 7,95 38 8,37 0,14 7,17

3329691 7,95 38 0,21 12,55 0,02 40,00 7,95 38 8,37 0,14 7,17

3343891 7,95 38 0,21 12,55 0,02 40,00 7,95 38 8,37 0,14 7,17

3298812 103,75 496 0,21 12,55 0,02 40,00 103,75 496 8,37 0,14 7,17

3120500 11,50 55 0,21 12,55 0,02 40,00 11,50 55 8,36 0,14 7,17

3343801 6,90 33 0,21 12,55 0,02 40,00 6,90 33 8,36 0,14 7,17

3259234 6,90 33 0,21 12,55 0,02 40,00 6,90 33 8,36 0,14 7,17

3282454 6,90 33 0,21 12,55 0,02 40,00 6,90 33 8,36 0,14 7,17

3084607 9,40 45 0,21 12,53 0,02 40,00 9,40 45 8,36 0,14 7,18

3124680 9,40 45 0,21 12,53 0,02 40,00 9,40 45 8,36 0,14 7,18

3261652 21,30 102 0,21 12,53 0,02 40,00 21,30 102 8,35 0,14 7,18

3241020 21,30 102 0,21 12,53 0,02 40,00 21,30 102 8,35 0,14 7,18

3240633 4,80 23 0,21 12,52 0,02 40,00 4,80 23 8,35 0,14 7,19

2950174 21,90 105 0,21 12,51 0,02 40,00 21,90 105 8,34 0,14 7,19

3279339 21,45 103 0,21 12,50 0,02 40,00 21,45 103 8,33 0,14 7,20

3313263 10,20 49 0,21 12,49 0,02 40,00 10,20 49 8,33 0,14 7,21

3220350 5,20 25 0,21 12,48 0,02 40,00 5,20 25 8,32 0,14 7,21

3313916 5,20 25 0,21 12,48 0,02 40,00 5,20 25 8,32 0,14 7,21

3097930 10,40 50 0,21 12,48 0,02 40,00 10,40 50 8,32 0,14 7,21

3041903 21,40 103 0,21 12,47 0,02 40,00 21,40 103 8,31 0,14 7,22

3056130 16,60 80 0,21 12,45 0,02 40,00 16,60 80 8,30 0,14 7,23

3097956 16,60 80 0,21 12,45 0,02 40,00 16,60 80 8,30 0,14 7,23

3215770 13,90 67 0,21 12,45 0,02 40,00 13,90 67 8,30 0,14 7,23

3244974 9,95 48 0,21 12,44 0,02 40,00 9,95 48 8,29 0,14 7,24

3288894 8,90 43 0,21 12,42 0,02 40,00 8,90 43 8,28 0,14 7,25

3300996 17,80 86 0,21 12,42 0,02 40,00 17,80 86 8,28 0,14 7,25

3343131 9,10 44 0,21 12,41 0,02 40,00 9,10 44 8,27 0,14 7,25

3343939 9,10 44 0,21 12,41 0,02 40,00 9,10 44 8,27 0,14 7,25

3259607 27,30 132 0,21 12,41 0,02 40,00 27,30 132 8,27 0,14 7,25

3102111 3,10 15 0,21 12,40 0,02 40,00 3,10 15 8,27 0,14 7,26

3179032 6,20 30 0,21 12,40 0,02 40,00 6,20 30 8,27 0,14 7,26

3132545 6,20 30 0,21 12,40 0,02 40,00 6,20 30 8,27 0,14 7,26

3008193 9,30 45 0,21 12,40 0,02 40,00 9,30 45 8,27 0,14 7,26

3137299 37,20 180 0,21 12,40 0,02 40,00 37,20 180 8,27 0,14 7,26

2940660 22,70 110 0,21 12,38 0,02 40,00 22,70 110 8,25 0,14 7,27

3188841 19,60 95 0,21 12,38 0,02 40,00 19,60 95 8,25 0,14 7,27

3239540 9,90 48 0,21 12,38 0,02 40,00 9,90 48 8,25 0,14 7,27

3093994 13,40 65 0,21 12,37 0,02 40,00 13,40 65 8,25 0,14 7,28

3276086 27,20 132 0,21 12,36 0,02 40,00 27,20 132 8,24 0,14 7,28

3298813 98,90 480 0,21 12,36 0,02 40,00 98,90 480 8,24 0,14 7,28

3145456 10,30 50 0,21 12,36 0,02 40,00 10,30 50 8,24 0,14 7,28

2941231 10,30 50 0,21 12,36 0,02 40,00 10,30 50 8,24 0,14 7,28

3286396 130,90 636 0,21 12,35 0,02 40,00 130,90 636 8,23 0,14 7,29

3273729 7,20 35 0,21 12,34 0,02 40,00 7,20 35 8,23 0,14 7,29

3094497 14,40 70 0,21 12,34 0,02 40,00 14,40 70 8,23 0,14 7,29

3213221 7,40 36 0,21 12,33 0,02 40,00 7,40 36 8,22 0,14 7,30

3050515 11,30 55 0,21 12,33 0,02 40,00 11,30 55 8,22 0,14 7,30



3225198 3,90 19 0,21 12,32 0,02 40,00 3,90 19 8,21 0,14 7,31

3235584 7,80 38 0,21 12,32 0,02 40,00 7,80 38 8,21 0,14 7,31

3309083 9,85 48 0,21 12,31 0,02 40,00 9,85 48 8,21 0,14 7,31

3082809 27,70 135 0,21 12,31 0,02 40,00 27,70 135 8,21 0,14 7,31

3260193 17,85 87 0,21 12,31 0,02 40,00 17,85 87 8,21 0,14 7,31

3260960 29,95 146 0,21 12,31 0,02 40,00 29,95 146 8,21 0,14 7,31

3020540 12,30 60 0,21 12,30 0,02 40,00 12,30 60 8,20 0,14 7,32

3335808 4,30 21 0,20 12,29 0,02 40,00 4,30 21 8,19 0,14 7,33

3205526 19,65 96 0,20 12,28 0,02 40,00 19,65 96 8,19 0,14 7,33

3049248 13,30 65 0,20 12,28 0,02 40,00 13,30 65 8,18 0,14 7,33

3288073 17,80 87 0,20 12,28 0,02 40,00 17,80 87 8,18 0,14 7,33

3140424 9,20 45 0,20 12,27 0,02 40,00 9,20 45 8,18 0,14 7,34

3270888 6,95 34 0,20 12,26 0,02 40,00 6,95 34 8,18 0,14 7,34

3123717 13,90 68 0,20 12,26 0,02 40,00 13,90 68 8,18 0,14 7,34

2975197 33,70 165 0,20 12,25 0,02 40,00 33,70 165 8,17 0,14 7,34

3350494 16,95 83 0,20 12,25 0,02 40,00 16,95 83 8,17 0,14 7,35

3180075 44,90 220 0,20 12,25 0,02 40,00 44,90 220 8,16 0,14 7,35

3303498 17,75 87 0,20 12,24 0,02 40,00 17,75 87 8,16 0,14 7,35

3254869 10,40 51 0,20 12,24 0,02 40,00 10,40 51 8,16 0,14 7,36

3240070 7,95 39 0,20 12,23 0,02 40,00 7,95 39 8,15 0,14 7,36

3130188 16,30 80 0,20 12,23 0,02 40,00 16,30 80 8,15 0,14 7,36

3259759 16,30 80 0,20 12,23 0,02 40,00 16,30 80 8,15 0,14 7,36

3250750 16,30 80 0,20 12,23 0,02 40,00 16,30 80 8,15 0,14 7,36

3246857 17,30 85 0,20 12,21 0,02 40,00 17,30 85 8,14 0,14 7,37

3313821 5,90 29 0,20 12,21 0,02 40,00 5,90 29 8,14 0,14 7,37

3057779 18,30 90 0,20 12,20 0,02 40,00 18,30 90 8,13 0,14 7,38

3139963 6,10 30 0,20 12,20 0,02 40,00 6,10 30 8,13 0,14 7,38

3162399 6,10 30 0,20 12,20 0,02 40,00 6,10 30 8,13 0,14 7,38

3218162 6,30 31 0,20 12,19 0,02 40,00 6,30 31 8,13 0,14 7,38

3292383 19,30 95 0,20 12,19 0,02 40,00 19,30 95 8,13 0,14 7,38

3097954 13,20 65 0,20 12,18 0,02 40,00 13,20 65 8,12 0,14 7,39

3205833 6,70 33 0,20 12,18 0,02 40,00 6,70 33 8,12 0,14 7,39

3322623 47,90 236 0,20 12,18 0,02 40,00 47,90 236 8,12 0,14 7,39

3239657 17,65 87 0,20 12,17 0,02 40,00 17,65 87 8,11 0,14 7,39

3280333 14,20 70 0,20 12,17 0,02 40,00 14,20 70 8,11 0,14 7,39

3341887 7,30 36 0,20 12,17 0,02 40,00 7,30 36 8,11 0,14 7,40

3066687 15,20 75 0,20 12,16 0,02 40,00 15,20 75 8,11 0,14 7,40

3089811 16,20 80 0,20 12,15 0,02 40,00 16,20 80 8,10 0,14 7,41

3300999 16,40 81 0,20 12,15 0,02 40,00 16,40 81 8,10 0,13 7,41

3315511 8,90 44 0,20 12,14 0,02 40,00 8,90 44 8,09 0,13 7,42

3255845 13,35 66 0,20 12,14 0,02 40,00 13,35 66 8,09 0,13 7,42

3227780 327,60 1.620 0,20 12,13 0,02 40,00 327,60 1.620 8,09 0,13 7,42

3315495 4,65 23 0,20 12,13 0,02 40,00 4,65 23 8,09 0,13 7,42

3330120 9,30 46 0,20 12,13 0,02 40,00 9,30 46 8,09 0,13 7,42

3196163 4,85 24 0,20 12,13 0,02 40,00 4,85 24 8,08 0,13 7,42

3258938 4,85 24 0,20 12,13 0,02 40,00 4,85 24 8,08 0,13 7,42

3208595 29,70 147 0,20 12,12 0,02 40,00 29,70 147 8,08 0,13 7,42

3226517 41,60 206 0,20 12,12 0,02 40,00 41,60 206 8,08 0,13 7,43

3245676 12,90 64 0,20 12,09 0,02 40,00 12,90 64 8,06 0,13 7,44

3052568 13,10 65 0,20 12,09 0,02 40,00 13,10 65 8,06 0,13 7,44

3289427 19,75 98 0,20 12,09 0,02 40,00 19,75 98 8,06 0,13 7,44

3205863 6,65 33 0,20 12,09 0,02 40,00 6,65 33 8,06 0,13 7,44

3314069 7,85 39 0,20 12,08 0,02 40,00 7,85 39 8,05 0,13 7,45

3293719 9,45 47 0,20 12,06 0,02 40,00 9,45 47 8,04 0,13 7,46

3074726 49,20 245 0,20 12,05 0,02 40,00 49,20 245 8,03 0,13 7,47

3097111 110,40 550 0,20 12,04 0,02 40,00 110,40 550 8,03 0,13 7,47

3328872 4,80 24 0,20 12,00 0,02 40,00 4,80 24 8,00 0,13 7,50

3167158 9,60 48 0,20 12,00 0,02 40,00 9,60 48 8,00 0,13 7,50

3255722 4,40 22 0,20 12,00 0,02 40,00 4,40 22 8,00 0,13 7,50



3249649 5,40 27 0,20 12,00 0,02 40,00 5,40 27 8,00 0,13 7,50

3172161 5,00 25 0,20 12,00 0,02 40,00 5,00 25 8,00 0,13 7,50

3313153 9,40 47 0,20 12,00 0,02 40,00 9,40 47 8,00 0,13 7,50

3178727 10,00 50 0,20 12,00 0,02 40,00 10,00 50 8,00 0,13 7,50

3259855 3,80 19 0,20 12,00 0,02 40,00 3,80 19 8,00 0,13 7,50

3322785 3,80 19 0,20 12,00 0,02 40,00 3,80 19 8,00 0,13 7,50

3225411 3,80 19 0,20 12,00 0,02 40,00 3,80 19 8,00 0,13 7,50

3219931 5,60 28 0,20 12,00 0,02 40,00 5,60 28 8,00 0,13 7,50

3240053 7,60 38 0,20 12,00 0,02 40,00 7,60 38 8,00 0,13 7,50

3260631 7,80 39 0,20 12,00 0,02 40,00 7,80 39 8,00 0,13 7,50

3279638 7,80 39 0,20 12,00 0,02 40,00 7,80 39 8,00 0,13 7,50

3343427 7,80 39 0,20 12,00 0,02 40,00 7,80 39 8,00 0,13 7,50

3307851 12,60 63 0,20 12,00 0,02 40,00 12,60 63 8,00 0,13 7,50

3249091 13,60 68 0,20 12,00 0,02 40,00 13,60 68 8,00 0,13 7,50

3140481 1,00 5 0,20 12,00 0,02 40,00 1,00 5 8,00 0,13 7,50

3323657 1,80 9 0,20 12,00 0,02 40,00 1,80 9 8,00 0,13 7,50

3167073 2,00 10 0,20 12,00 0,02 40,00 2,00 10 8,00 0,13 7,50

3204733 4,00 20 0,20 12,00 0,02 40,00 4,00 20 8,00 0,13 7,50

3101305 16,00 80 0,20 12,00 0,02 40,00 16,00 80 8,00 0,13 7,50

3084969 24,00 120 0,20 12,00 0,02 40,00 24,00 120 8,00 0,13 7,50

3295554 9,20 46 0,20 12,00 0,02 40,00 9,20 46 8,00 0,13 7,50

3295853 9,20 46 0,20 12,00 0,02 40,00 9,20 46 8,00 0,13 7,50

3254191 17,40 87 0,20 12,00 0,02 40,00 17,40 87 8,00 0,13 7,50

3214626 47,90 240 0,20 11,98 0,02 40,00 47,90 240 7,98 0,13 7,52

3296932 21,75 109 0,20 11,97 0,02 40,00 21,75 109 7,98 0,13 7,52

3242535 39,30 197 0,20 11,97 0,02 40,00 39,30 197 7,98 0,13 7,52

3098022 17,95 90 0,20 11,97 0,02 40,00 17,95 90 7,98 0,13 7,52

2900444 99,70 500 0,20 11,96 0,02 40,00 99,70 500 7,98 0,13 7,52

3172084 14,95 75 0,20 11,96 0,02 40,00 14,95 75 7,97 0,13 7,53

3024178 13,95 70 0,20 11,96 0,02 40,00 13,95 70 7,97 0,13 7,53

3166744 55,80 280 0,20 11,96 0,02 40,00 55,80 280 7,97 0,13 7,53

3056736 21,90 110 0,20 11,95 0,02 40,00 21,90 110 7,96 0,13 7,53

3113044 21,90 110 0,20 11,95 0,02 40,00 21,90 110 7,96 0,13 7,53

3006849 9,95 50 0,20 11,94 0,02 40,00 9,95 50 7,96 0,13 7,54

2957683 9,95 50 0,20 11,94 0,02 40,00 9,95 50 7,96 0,13 7,54

3119102 9,95 50 0,20 11,94 0,02 40,00 9,95 50 7,96 0,13 7,54

3097063 9,95 50 0,20 11,94 0,02 40,00 9,95 50 7,96 0,13 7,54

3145408 9,95 50 0,20 11,94 0,02 40,00 9,95 50 7,96 0,13 7,54

3191248 9,95 50 0,20 11,94 0,02 40,00 9,95 50 7,96 0,13 7,54

3086332 37,80 190 0,20 11,94 0,02 40,00 37,80 190 7,96 0,13 7,54

3100457 27,85 140 0,20 11,94 0,02 40,00 27,85 140 7,96 0,13 7,54

3111732 17,90 90 0,20 11,93 0,02 40,00 17,90 90 7,96 0,13 7,54

3162694 17,30 87 0,20 11,93 0,02 40,00 17,30 87 7,95 0,13 7,54

3000761 17,30 87 0,20 11,93 0,02 40,00 17,30 87 7,95 0,13 7,54

3089633 16,90 85 0,20 11,93 0,02 40,00 16,90 85 7,95 0,13 7,54

3187816 7,95 40 0,20 11,93 0,02 40,00 7,95 40 7,95 0,13 7,55

3020924 7,95 40 0,20 11,93 0,02 40,00 7,95 40 7,95 0,13 7,55

3092558 7,95 40 0,20 11,93 0,02 40,00 7,95 40 7,95 0,13 7,55

3113327 7,95 40 0,20 11,93 0,02 40,00 7,95 40 7,95 0,13 7,55

3146221 7,95 40 0,20 11,93 0,02 40,00 7,95 40 7,95 0,13 7,55

3228045 154,90 780 0,20 11,92 0,02 40,00 154,90 780 7,94 0,13 7,55

3004892 6,95 35 0,20 11,91 0,02 40,00 6,95 35 7,94 0,13 7,55

3317155 6,95 35 0,20 11,91 0,02 40,00 6,95 35 7,94 0,13 7,55

3119718 13,90 70 0,20 11,91 0,02 40,00 13,90 70 7,94 0,13 7,55

3180864 13,90 70 0,20 11,91 0,02 40,00 13,90 70 7,94 0,13 7,55

3020576 13,90 70 0,20 11,91 0,02 40,00 13,90 70 7,94 0,13 7,55

3073526 13,90 70 0,20 11,91 0,02 40,00 13,90 70 7,94 0,13 7,55

3076986 13,90 70 0,20 11,91 0,02 40,00 13,90 70 7,94 0,13 7,55

3103428 13,90 70 0,20 11,91 0,02 40,00 13,90 70 7,94 0,13 7,55



3135032 13,90 70 0,20 11,91 0,02 40,00 13,90 70 7,94 0,13 7,55

3180947 13,90 70 0,20 11,91 0,02 40,00 13,90 70 7,94 0,13 7,55

3250321 13,70 69 0,20 11,91 0,02 40,00 13,70 69 7,94 0,13 7,55

3236818 6,35 32 0,20 11,91 0,02 40,00 6,35 32 7,94 0,13 7,56

3250782 37,30 188 0,20 11,90 0,02 40,00 37,30 188 7,94 0,13 7,56

3016486 17,85 90 0,20 11,90 0,02 40,00 17,85 90 7,93 0,13 7,56

3099200 17,85 90 0,20 11,90 0,02 40,00 17,85 90 7,93 0,13 7,56

3286294 16,85 85 0,20 11,89 0,02 40,00 16,85 85 7,93 0,13 7,57

3030797 16,85 85 0,20 11,89 0,02 40,00 16,85 85 7,93 0,13 7,57

3099887 10,90 55 0,20 11,89 0,02 40,00 10,90 55 7,93 0,13 7,57

2964397 114,90 580 0,20 11,89 0,02 40,00 114,90 580 7,92 0,13 7,57

3321644 4,95 25 0,20 11,88 0,02 40,00 4,95 25 7,92 0,13 7,58

3188688 9,90 50 0,20 11,88 0,02 40,00 9,90 50 7,92 0,13 7,58

3142869 9,90 50 0,20 11,88 0,02 40,00 9,90 50 7,92 0,13 7,58

3101784 9,90 50 0,20 11,88 0,02 40,00 9,90 50 7,92 0,13 7,58

3133591 9,90 50 0,20 11,88 0,02 40,00 9,90 50 7,92 0,13 7,58

3181662 23,75 120 0,20 11,88 0,02 40,00 23,75 120 7,92 0,13 7,58

3111463 37,60 190 0,20 11,87 0,02 40,00 37,60 190 7,92 0,13 7,58

3294188 9,30 47 0,20 11,87 0,02 40,00 9,30 47 7,91 0,13 7,58

3085131 8,90 45 0,20 11,87 0,02 40,00 8,90 45 7,91 0,13 7,58

3145771 8,90 45 0,20 11,87 0,02 40,00 8,90 45 7,91 0,13 7,58

3191578 17,80 90 0,20 11,87 0,02 40,00 17,80 90 7,91 0,13 7,58

2936606 17,80 90 0,20 11,87 0,02 40,00 17,80 90 7,91 0,13 7,58

3043454 12,85 65 0,20 11,86 0,02 40,00 12,85 65 7,91 0,13 7,59

3086001 59,30 300 0,20 11,86 0,02 40,00 59,30 300 7,91 0,13 7,59

3224996 49,80 252 0,20 11,86 0,02 40,00 49,80 252 7,90 0,13 7,59

3119694 3,95 20 0,20 11,85 0,02 40,00 3,95 20 7,90 0,13 7,59

3004123 7,90 40 0,20 11,85 0,02 40,00 7,90 40 7,90 0,13 7,59

3108699 7,90 40 0,20 11,85 0,02 40,00 7,90 40 7,90 0,13 7,59

3184226 7,90 40 0,20 11,85 0,02 40,00 7,90 40 7,90 0,13 7,59

3110446 31,60 160 0,20 11,85 0,02 40,00 31,60 160 7,90 0,13 7,59

3153374 14,40 73 0,20 11,84 0,02 40,00 14,40 73 7,89 0,13 7,60

2992301 17,75 90 0,20 11,83 0,02 40,00 17,75 90 7,89 0,13 7,61

3265811 7,10 36 0,20 11,83 0,02 40,00 7,10 36 7,89 0,13 7,61

3039196 6,90 35 0,20 11,83 0,02 40,00 6,90 35 7,89 0,13 7,61

3203273 6,90 35 0,20 11,83 0,02 40,00 6,90 35 7,89 0,13 7,61

3094043 6,90 35 0,20 11,83 0,02 40,00 6,90 35 7,89 0,13 7,61

3115591 13,80 70 0,20 11,83 0,02 40,00 13,80 70 7,89 0,13 7,61

3060323 13,80 70 0,20 11,83 0,02 40,00 13,80 70 7,89 0,13 7,61

3097057 13,80 70 0,20 11,83 0,02 40,00 13,80 70 7,89 0,13 7,61

3101307 13,80 70 0,20 11,83 0,02 40,00 13,80 70 7,89 0,13 7,61

3121615 13,80 70 0,20 11,83 0,02 40,00 13,80 70 7,89 0,13 7,61

3031292 27,60 140 0,20 11,83 0,02 40,00 27,60 140 7,89 0,13 7,61

3295557 16,95 86 0,20 11,83 0,02 40,00 16,95 86 7,88 0,13 7,61

3315708 6,30 32 0,20 11,81 0,02 40,00 6,30 32 7,88 0,13 7,62

3245658 6,10 31 0,20 11,81 0,02 40,00 6,10 31 7,87 0,13 7,62

3122052 139,65 710 0,20 11,80 0,02 40,00 139,65 710 7,87 0,13 7,63

2967767 14,75 75 0,20 11,80 0,02 40,00 14,75 75 7,87 0,13 7,63

3063771 17,70 90 0,20 11,80 0,02 40,00 17,70 90 7,87 0,13 7,63

3122159 17,70 90 0,20 11,80 0,02 40,00 17,70 90 7,87 0,13 7,63

3179068 11,80 60 0,20 11,80 0,02 40,00 11,80 60 7,87 0,13 7,63

3026809 17,30 88 0,20 11,80 0,02 40,00 17,30 88 7,86 0,13 7,63

3212809 58,95 300 0,20 11,79 0,02 40,00 58,95 300 7,86 0,13 7,63

3213929 19,65 100 0,20 11,79 0,02 40,00 19,65 100 7,86 0,13 7,63

3326005 5,30 27 0,20 11,78 0,02 40,00 5,30 27 7,85 0,13 7,64

3086223 7,85 40 0,20 11,78 0,02 40,00 7,85 40 7,85 0,13 7,64

3249985 5,10 26 0,20 11,77 0,02 40,00 5,10 26 7,85 0,13 7,65

3036510 4,90 25 0,20 11,76 0,02 40,00 4,90 25 7,84 0,13 7,65

3264867 4,90 25 0,20 11,76 0,02 40,00 4,90 25 7,84 0,13 7,65



2943377 4,90 25 0,20 11,76 0,02 40,00 4,90 25 7,84 0,13 7,65

3136805 4,90 25 0,20 11,76 0,02 40,00 4,90 25 7,84 0,13 7,65

3146894 4,90 25 0,20 11,76 0,02 40,00 4,90 25 7,84 0,13 7,65

3308012 4,90 25 0,20 11,76 0,02 40,00 4,90 25 7,84 0,13 7,65

2944761 9,80 50 0,20 11,76 0,02 40,00 9,80 50 7,84 0,13 7,65

3063136 9,80 50 0,20 11,76 0,02 40,00 9,80 50 7,84 0,13 7,65

3114602 9,80 50 0,20 11,76 0,02 40,00 9,80 50 7,84 0,13 7,65

3178724 9,80 50 0,20 11,76 0,02 40,00 9,80 50 7,84 0,13 7,65

3187059 9,80 50 0,20 11,76 0,02 40,00 9,80 50 7,84 0,13 7,65

3215726 9,80 50 0,20 11,76 0,02 40,00 9,80 50 7,84 0,13 7,65

3119174 9,80 50 0,20 11,76 0,02 40,00 9,80 50 7,84 0,13 7,65

3130199 9,80 50 0,20 11,76 0,02 40,00 9,80 50 7,84 0,13 7,65

3193074 9,80 50 0,20 11,76 0,02 40,00 9,80 50 7,84 0,13 7,65

3002945 9,80 50 0,20 11,76 0,02 40,00 9,80 50 7,84 0,13 7,65

3124573 19,60 100 0,20 11,76 0,02 40,00 19,60 100 7,84 0,13 7,65

3072014 14,70 75 0,20 11,76 0,02 40,00 14,70 75 7,84 0,13 7,65

3114548 90,10 460 0,20 11,75 0,02 40,00 90,10 460 7,83 0,13 7,66

3343219 4,70 24 0,20 11,75 0,02 40,00 4,70 24 7,83 0,13 7,66

3216190 9,20 47 0,20 11,74 0,02 40,00 9,20 47 7,83 0,13 7,66

3174525 6,85 35 0,20 11,74 0,02 40,00 6,85 35 7,83 0,13 7,66

2963370 13,70 70 0,20 11,74 0,02 40,00 13,70 70 7,83 0,13 7,66

3050894 17,60 90 0,20 11,73 0,02 40,00 17,60 90 7,82 0,13 7,67

3081347 12,70 65 0,20 11,72 0,02 40,00 12,70 65 7,82 0,13 7,68

3213782 6,25 32 0,20 11,72 0,02 40,00 6,25 32 7,81 0,13 7,68

3005684 12,30 63 0,20 11,71 0,02 40,00 12,30 63 7,81 0,13 7,68

3303231 11,90 61 0,20 11,70 0,02 40,00 11,90 61 7,80 0,13 7,69

3178955 5,85 30 0,20 11,70 0,02 40,00 5,85 30 7,80 0,13 7,69

3172165 7,80 40 0,20 11,70 0,02 40,00 7,80 40 7,80 0,13 7,69

3003143 7,80 40 0,20 11,70 0,02 40,00 7,80 40 7,80 0,13 7,69

3064560 7,80 40 0,20 11,70 0,02 40,00 7,80 40 7,80 0,13 7,69

3069328 7,80 40 0,20 11,70 0,02 40,00 7,80 40 7,80 0,13 7,69

3080377 7,80 40 0,20 11,70 0,02 40,00 7,80 40 7,80 0,13 7,69

3114035 7,80 40 0,20 11,70 0,02 40,00 7,80 40 7,80 0,13 7,69

3127988 7,80 40 0,20 11,70 0,02 40,00 7,80 40 7,80 0,13 7,69

3201180 7,80 40 0,20 11,70 0,02 40,00 7,80 40 7,80 0,13 7,69

3147116 7,80 40 0,20 11,70 0,02 40,00 7,80 40 7,80 0,13 7,69

3152632 7,80 40 0,20 11,70 0,02 40,00 7,80 40 7,80 0,13 7,69

3191781 7,80 40 0,20 11,70 0,02 40,00 7,80 40 7,80 0,13 7,69

3147031 9,75 50 0,20 11,70 0,02 40,00 9,75 50 7,80 0,13 7,69

3123029 15,60 80 0,20 11,70 0,02 40,00 15,60 80 7,80 0,13 7,69

3279982 28,65 147 0,19 11,69 0,02 40,00 28,65 147 7,80 0,13 7,70

3214295 11,30 58 0,19 11,69 0,02 40,00 11,30 58 7,79 0,13 7,70

3206236 7,20 37 0,19 11,68 0,02 40,00 7,20 37 7,78 0,13 7,71

3279338 7,20 37 0,19 11,68 0,02 40,00 7,20 37 7,78 0,13 7,71

3256352 8,95 46 0,19 11,67 0,02 40,00 8,95 46 7,78 0,13 7,71

3097077 21,40 110 0,19 11,67 0,02 40,00 21,40 110 7,78 0,13 7,71

3068914 6,80 35 0,19 11,66 0,02 40,00 6,80 35 7,77 0,13 7,72

2959549 13,60 70 0,19 11,66 0,02 40,00 13,60 70 7,77 0,13 7,72

3126504 13,60 70 0,19 11,66 0,02 40,00 13,60 70 7,77 0,13 7,72

3095128 13,60 70 0,19 11,66 0,02 40,00 13,60 70 7,77 0,13 7,72

3061759 13,60 70 0,19 11,66 0,02 40,00 13,60 70 7,77 0,13 7,72

3177247 13,60 70 0,19 11,66 0,02 40,00 13,60 70 7,77 0,13 7,72

3100049 34,95 180 0,19 11,65 0,02 40,00 34,95 180 7,77 0,13 7,73

3102250 34,95 180 0,19 11,65 0,02 40,00 34,95 180 7,77 0,13 7,73

3314058 9,90 51 0,19 11,65 0,02 40,00 9,90 51 7,76 0,13 7,73

3281154 3,30 17 0,19 11,65 0,02 40,00 3,30 17 7,76 0,13 7,73

3133545 4,85 25 0,19 11,64 0,02 40,00 4,85 25 7,76 0,13 7,73

3313983 4,85 25 0,19 11,64 0,02 40,00 4,85 25 7,76 0,13 7,73

3109966 9,70 50 0,19 11,64 0,02 40,00 9,70 50 7,76 0,13 7,73



3113194 9,70 50 0,19 11,64 0,02 40,00 9,70 50 7,76 0,13 7,73

3107009 9,70 50 0,19 11,64 0,02 40,00 9,70 50 7,76 0,13 7,73

3218877 6,40 33 0,19 11,64 0,02 40,00 6,40 33 7,76 0,13 7,73

3123261 139,60 720 0,19 11,63 0,02 40,00 139,60 720 7,76 0,13 7,74

3047839 12,60 65 0,19 11,63 0,02 40,00 12,60 65 7,75 0,13 7,74

3097986 12,60 65 0,19 11,63 0,02 40,00 12,60 65 7,75 0,13 7,74

3138922 12,60 65 0,19 11,63 0,02 40,00 12,60 65 7,75 0,13 7,74

3143499 7,75 40 0,19 11,63 0,02 40,00 7,75 40 7,75 0,13 7,74

2936602 19,95 103 0,19 11,62 0,02 40,00 19,95 103 7,75 0,13 7,74

3271454 12,20 63 0,19 11,62 0,02 40,00 12,20 63 7,75 0,13 7,75

3016247 17,40 90 0,19 11,60 0,02 40,00 17,40 90 7,73 0,13 7,76

3055049 17,40 90 0,19 11,60 0,02 40,00 17,40 90 7,73 0,13 7,76

3111102 17,40 90 0,19 11,60 0,02 40,00 17,40 90 7,73 0,13 7,76

3250390 11,20 58 0,19 11,59 0,02 40,00 11,20 58 7,72 0,13 7,77

3341561 6,95 36 0,19 11,58 0,02 40,00 6,95 36 7,72 0,13 7,77

3284042 17,95 93 0,19 11,58 0,02 40,00 17,95 93 7,72 0,13 7,77

3140009 9,65 50 0,19 11,58 0,02 40,00 9,65 50 7,72 0,13 7,77

3180137 9,65 50 0,19 11,58 0,02 40,00 9,65 50 7,72 0,13 7,77

3109325 9,65 50 0,19 11,58 0,02 40,00 9,65 50 7,72 0,13 7,77

3048082 19,30 100 0,19 11,58 0,02 40,00 19,30 100 7,72 0,13 7,77

3150410 5,40 28 0,19 11,57 0,02 40,00 5,40 28 7,71 0,13 7,78

2920630 13,50 70 0,19 11,57 0,02 40,00 13,50 70 7,71 0,13 7,78

3049842 10,60 55 0,19 11,56 0,02 40,00 10,60 55 7,71 0,13 7,78

3210893 5,20 27 0,19 11,56 0,02 40,00 5,20 27 7,70 0,13 7,79

3189446 3,85 20 0,19 11,55 0,02 40,00 3,85 20 7,70 0,13 7,79

3314188 3,85 20 0,19 11,55 0,02 40,00 3,85 20 7,70 0,13 7,79

3309652 3,85 20 0,19 11,55 0,02 40,00 3,85 20 7,70 0,13 7,79

3020993 7,70 40 0,19 11,55 0,02 40,00 7,70 40 7,70 0,13 7,79

3289014 17,90 93 0,19 11,55 0,02 40,00 17,90 93 7,70 0,13 7,79

3003159 17,30 90 0,19 11,53 0,02 40,00 17,30 90 7,69 0,13 7,80

3119629 17,30 90 0,19 11,53 0,02 40,00 17,30 90 7,69 0,13 7,80

3130968 17,30 90 0,19 11,53 0,02 40,00 17,30 90 7,69 0,13 7,80

3136627 17,30 90 0,19 11,53 0,02 40,00 17,30 90 7,69 0,13 7,80

3107975 132,60 690 0,19 11,53 0,02 40,00 132,60 690 7,69 0,13 7,81

3180705 13,45 70 0,19 11,53 0,02 40,00 13,45 70 7,69 0,13 7,81

3022322 7,30 38 0,19 11,53 0,02 40,00 7,30 38 7,68 0,13 7,81

3294181 7,30 38 0,19 11,53 0,02 40,00 7,30 38 7,68 0,13 7,81

3156561 4,80 25 0,19 11,52 0,02 40,00 4,80 25 7,68 0,13 7,81

3247702 4,80 25 0,19 11,52 0,02 40,00 4,80 25 7,68 0,13 7,81

3143348 4,80 25 0,19 11,52 0,02 40,00 4,80 25 7,68 0,13 7,81

3215728 4,80 25 0,19 11,52 0,02 40,00 4,80 25 7,68 0,13 7,81

3086657 9,60 50 0,19 11,52 0,02 40,00 9,60 50 7,68 0,13 7,81

3085762 9,60 50 0,19 11,52 0,02 40,00 9,60 50 7,68 0,13 7,81

3193072 9,60 50 0,19 11,52 0,02 40,00 9,60 50 7,68 0,13 7,81

3097069 14,40 75 0,19 11,52 0,02 40,00 14,40 75 7,68 0,13 7,81

2976988 47,95 250 0,19 11,51 0,02 40,00 47,95 250 7,67 0,13 7,82

3006496 16,30 85 0,19 11,51 0,02 40,00 16,30 85 7,67 0,13 7,82

3123248 139,95 730 0,19 11,50 0,02 40,00 139,95 730 7,67 0,13 7,82

3319024 6,90 36 0,19 11,50 0,02 40,00 6,90 36 7,67 0,13 7,83

3344454 27,60 144 0,19 11,50 0,02 40,00 27,60 144 7,67 0,13 7,83

3308548 4,60 24 0,19 11,50 0,02 40,00 4,60 24 7,67 0,13 7,83

3043911 47,90 250 0,19 11,50 0,02 40,00 47,90 250 7,66 0,13 7,83

3227618 69,30 362 0,19 11,49 0,02 40,00 69,30 362 7,66 0,13 7,84

3087475 13,40 70 0,19 11,49 0,02 40,00 13,40 70 7,66 0,13 7,84

3008035 13,40 70 0,19 11,49 0,02 40,00 13,40 70 7,66 0,13 7,84

3057069 13,40 70 0,19 11,49 0,02 40,00 13,40 70 7,66 0,13 7,84

3097852 13,40 70 0,19 11,49 0,02 40,00 13,40 70 7,66 0,13 7,84

3118342 47,85 250 0,19 11,48 0,02 40,00 47,85 250 7,66 0,13 7,84

3279713 9,95 52 0,19 11,48 0,02 40,00 9,95 52 7,65 0,13 7,84



3260186 9,75 51 0,19 11,47 0,02 40,00 9,75 51 7,65 0,13 7,85

2931642 17,20 90 0,19 11,47 0,02 40,00 17,20 90 7,64 0,13 7,85

3152031 17,20 90 0,19 11,47 0,02 40,00 17,20 90 7,64 0,13 7,85

3204437 67,80 355 0,19 11,46 0,02 40,00 67,80 355 7,64 0,13 7,85

3281165 12,60 66 0,19 11,45 0,02 40,00 12,60 66 7,64 0,13 7,86

3193157 133,60 700 0,19 11,45 0,02 40,00 133,60 700 7,63 0,13 7,86

3097936 22,90 120 0,19 11,45 0,02 40,00 22,90 120 7,63 0,13 7,86

3076483 12,40 65 0,19 11,45 0,02 40,00 12,40 65 7,63 0,13 7,86

3248622 28,80 151 0,19 11,44 0,02 40,00 28,80 151 7,63 0,13 7,86

3151167 14,30 75 0,19 11,44 0,02 40,00 14,30 75 7,63 0,13 7,87

3111666 54,30 285 0,19 11,43 0,02 40,00 54,30 285 7,62 0,13 7,87

3239410 16,95 89 0,19 11,43 0,02 40,00 16,95 89 7,62 0,13 7,88

3325651 4,95 26 0,19 11,42 0,02 40,00 4,95 26 7,62 0,13 7,88

3216702 27,60 145 0,19 11,42 0,02 40,00 27,60 145 7,61 0,13 7,88

3331194 5,90 31 0,19 11,42 0,02 40,00 5,90 31 7,61 0,13 7,88

3205302 11,80 62 0,19 11,42 0,02 40,00 11,80 62 7,61 0,13 7,88

3088253 9,70 51 0,19 11,41 0,02 40,00 9,70 51 7,61 0,13 7,89

3249513 9,70 51 0,19 11,41 0,02 40,00 9,70 51 7,61 0,13 7,89

3285470 147,90 778 0,19 11,41 0,02 40,00 147,90 778 7,60 0,13 7,89

3158327 3,80 20 0,19 11,40 0,02 40,00 3,80 20 7,60 0,13 7,89

3174830 3,80 20 0,19 11,40 0,02 40,00 3,80 20 7,60 0,13 7,89

3202326 3,80 20 0,19 11,40 0,02 40,00 3,80 20 7,60 0,13 7,89

3189641 3,80 20 0,19 11,40 0,02 40,00 3,80 20 7,60 0,13 7,89

3272647 4,75 25 0,19 11,40 0,02 40,00 4,75 25 7,60 0,13 7,89

3087053 9,50 50 0,19 11,40 0,02 40,00 9,50 50 7,60 0,13 7,89

3081287 11,40 60 0,19 11,40 0,02 40,00 11,40 60 7,60 0,13 7,89

3097914 11,40 60 0,19 11,40 0,02 40,00 11,40 60 7,60 0,13 7,89

3036447 13,30 70 0,19 11,40 0,02 40,00 13,30 70 7,60 0,13 7,89

3123884 13,30 70 0,19 11,40 0,02 40,00 13,30 70 7,60 0,13 7,89

3019555 13,30 70 0,19 11,40 0,02 40,00 13,30 70 7,60 0,13 7,89

3009600 41,80 220 0,19 11,40 0,02 40,00 41,80 220 7,60 0,13 7,89

3292849 10,25 54 0,19 11,39 0,02 40,00 10,25 54 7,59 0,13 7,90

3307435 39,65 209 0,19 11,38 0,02 40,00 39,65 209 7,59 0,13 7,91

3204375 34,90 184 0,19 11,38 0,02 40,00 34,90 184 7,59 0,13 7,91

3287119 9,10 48 0,19 11,38 0,02 40,00 9,10 48 7,58 0,13 7,91

3348425 9,10 48 0,19 11,38 0,02 40,00 9,10 48 7,58 0,13 7,91

3301871 12,70 67 0,19 11,37 0,02 40,00 12,70 67 7,58 0,13 7,91

3296459 7,20 38 0,19 11,37 0,02 40,00 7,20 38 7,58 0,13 7,92

3181293 14,20 75 0,19 11,36 0,02 40,00 14,20 75 7,57 0,13 7,92

3042898 13,25 70 0,19 11,36 0,02 40,00 13,25 70 7,57 0,13 7,92

3074767 12,30 65 0,19 11,35 0,02 40,00 12,30 65 7,57 0,13 7,93

3192204 10,40 55 0,19 11,35 0,02 40,00 10,40 55 7,56 0,13 7,93

3137048 69,95 370 0,19 11,34 0,02 40,00 69,95 370 7,56 0,13 7,93

3141857 19,85 105 0,19 11,34 0,02 40,00 19,85 105 7,56 0,13 7,93

3188450 54,80 290 0,19 11,34 0,02 40,00 54,80 290 7,56 0,13 7,94

3275702 17,95 95 0,19 11,34 0,02 40,00 17,95 95 7,56 0,13 7,94

3249561 276,80 1.465 0,19 11,34 0,02 40,00 276,80 1.465 7,56 0,13 7,94

3249102 6,80 36 0,19 11,33 0,02 40,00 6,80 36 7,56 0,13 7,94

3296884 6,80 36 0,19 11,33 0,02 40,00 6,80 36 7,56 0,13 7,94

3216693 36,80 195 0,19 11,32 0,02 40,00 36,80 195 7,55 0,13 7,95

3007010 33,95 180 0,19 11,32 0,02 40,00 33,95 180 7,54 0,13 7,95

3339349 47,90 254 0,19 11,31 0,02 40,00 47,90 254 7,54 0,13 7,95

3080379 13,20 70 0,19 11,31 0,02 40,00 13,20 70 7,54 0,13 7,95

2957611 13,20 70 0,19 11,31 0,02 40,00 13,20 70 7,54 0,13 7,95

3068402 13,20 70 0,19 11,31 0,02 40,00 13,20 70 7,54 0,13 7,95

3254741 21,30 113 0,19 11,31 0,02 40,00 21,30 113 7,54 0,13 7,96

3056418 19,60 104 0,19 11,31 0,02 40,00 19,60 104 7,54 0,13 7,96

3137408 16,95 90 0,19 11,30 0,02 40,00 16,95 90 7,53 0,13 7,96

3129303 5,65 30 0,19 11,30 0,02 40,00 5,65 30 7,53 0,13 7,96



2961367 27,30 145 0,19 11,30 0,02 40,00 27,30 145 7,53 0,13 7,97

3265910 3,20 17 0,19 11,29 0,02 40,00 3,20 17 7,53 0,13 7,97

3113490 207,00 1.100 0,19 11,29 0,02 40,00 207,00 1.100 7,53 0,13 7,97

3328253 3,95 21 0,19 11,29 0,02 40,00 3,95 21 7,52 0,13 7,97

3137112 12,60 67 0,19 11,28 0,02 40,00 12,60 67 7,52 0,13 7,98

3061743 9,40 50 0,19 11,28 0,02 40,00 9,40 50 7,52 0,13 7,98

3062412 9,40 50 0,19 11,28 0,02 40,00 9,40 50 7,52 0,13 7,98

3177219 9,40 50 0,19 11,28 0,02 40,00 9,40 50 7,52 0,13 7,98

2975860 112,80 600 0,19 11,28 0,02 40,00 112,80 600 7,52 0,13 7,98

2987914 37,00 197 0,19 11,27 0,02 40,00 37,00 197 7,51 0,13 7,99

3091084 16,90 90 0,19 11,27 0,02 40,00 16,90 90 7,51 0,13 7,99

3204934 12,20 65 0,19 11,26 0,02 40,00 12,20 65 7,51 0,13 7,99

3048066 12,20 65 0,19 11,26 0,02 40,00 12,20 65 7,51 0,13 7,99

3133211 12,20 65 0,19 11,26 0,02 40,00 12,20 65 7,51 0,13 7,99

3122318 12,20 65 0,19 11,26 0,02 40,00 12,20 65 7,51 0,13 7,99

3139296 12,20 65 0,19 11,26 0,02 40,00 12,20 65 7,51 0,13 7,99

3000768 17,80 95 0,19 11,24 0,02 40,00 17,80 95 7,49 0,12 8,01

2962576 119,90 640 0,19 11,24 0,02 40,00 119,90 640 7,49 0,12 8,01

3125539 10,30 55 0,19 11,24 0,02 40,00 10,30 55 7,49 0,12 8,01

3253861 16,85 90 0,19 11,23 0,02 40,00 16,85 90 7,49 0,12 8,01

3157517 59,90 320 0,19 11,23 0,02 40,00 59,90 320 7,49 0,12 8,01

3146166 9,35 50 0,19 11,22 0,02 40,00 9,35 50 7,48 0,12 8,02

3147312 9,35 50 0,19 11,22 0,02 40,00 9,35 50 7,48 0,12 8,02

3296882 4,30 23 0,19 11,22 0,02 40,00 4,30 23 7,48 0,12 8,02

3296081 8,60 46 0,19 11,22 0,02 40,00 8,60 46 7,48 0,12 8,02

2960650 27,10 145 0,19 11,21 0,02 40,00 27,10 145 7,48 0,12 8,03

3273294 9,15 49 0,19 11,20 0,02 40,00 9,15 49 7,47 0,12 8,03

3098203 16,80 90 0,19 11,20 0,02 40,00 16,80 90 7,47 0,12 8,04

3081817 16,80 90 0,19 11,20 0,02 40,00 16,80 90 7,47 0,12 8,04

3180274 16,80 90 0,19 11,20 0,02 40,00 16,80 90 7,47 0,12 8,04

3340570 4,85 26 0,19 11,19 0,02 40,00 4,85 26 7,46 0,12 8,04

3245677 16,60 89 0,19 11,19 0,02 40,00 16,60 89 7,46 0,12 8,04

3238702 6,90 37 0,19 11,19 0,02 40,00 6,90 37 7,46 0,12 8,04

3295483 4,10 22 0,19 11,18 0,02 40,00 4,10 22 7,45 0,12 8,05

3193070 27,95 150 0,19 11,18 0,02 40,00 27,95 150 7,45 0,12 8,05

3167997 14,90 80 0,19 11,18 0,02 40,00 14,90 80 7,45 0,12 8,05

3100897 14,90 80 0,19 11,18 0,02 40,00 14,90 80 7,45 0,12 8,05

3241048 8,75 47 0,19 11,17 0,02 40,00 8,75 47 7,45 0,12 8,06

3080833 13,95 75 0,19 11,16 0,02 40,00 13,95 75 7,44 0,12 8,06

2999942 13,95 75 0,19 11,16 0,02 40,00 13,95 75 7,44 0,12 8,06

3179644 9,30 50 0,19 11,16 0,02 40,00 9,30 50 7,44 0,12 8,06

2961363 18,60 100 0,19 11,16 0,02 40,00 18,60 100 7,44 0,12 8,06

3259609 11,90 64 0,19 11,16 0,02 40,00 11,90 64 7,44 0,12 8,07

3311591 5,20 28 0,19 11,14 0,02 40,00 5,20 28 7,43 0,12 8,08

3306707 3,90 21 0,19 11,14 0,02 40,00 3,90 21 7,43 0,12 8,08

3120131 26,00 140 0,19 11,14 0,02 40,00 26,00 140 7,43 0,12 8,08

3312995 9,65 52 0,19 11,13 0,02 40,00 9,65 52 7,42 0,12 8,08

3270486 4,45 24 0,19 11,13 0,02 40,00 4,45 24 7,42 0,12 8,09

3131504 13,90 75 0,19 11,12 0,02 40,00 13,90 75 7,41 0,12 8,09

2942721 13,90 75 0,19 11,12 0,02 40,00 13,90 75 7,41 0,12 8,09

3099140 13,90 75 0,19 11,12 0,02 40,00 13,90 75 7,41 0,12 8,09

3026038 27,80 150 0,19 11,12 0,02 40,00 27,80 150 7,41 0,12 8,09

2941084 27,80 150 0,19 11,12 0,02 40,00 27,80 150 7,41 0,12 8,09

3225009 6,30 34 0,19 11,12 0,02 40,00 6,30 34 7,41 0,12 8,10

3308029 18,90 102 0,19 11,12 0,02 40,00 18,90 102 7,41 0,12 8,10

2964396 109,30 590 0,19 11,12 0,02 40,00 109,30 590 7,41 0,12 8,10

3122050 64,80 350 0,19 11,11 0,02 40,00 64,80 350 7,41 0,12 8,10

3071677 9,25 50 0,19 11,10 0,02 40,00 9,25 50 7,40 0,12 8,11

3141856 9,25 50 0,19 11,10 0,02 40,00 9,25 50 7,40 0,12 8,11



3070642 9,25 50 0,19 11,10 0,02 40,00 9,25 50 7,40 0,12 8,11

3201190 12,95 70 0,19 11,10 0,02 40,00 12,95 70 7,40 0,12 8,11

3192206 14,80 80 0,19 11,10 0,02 40,00 14,80 80 7,40 0,12 8,11

3215678 7,95 43 0,18 11,09 0,02 40,00 7,95 43 7,40 0,12 8,11

3260635 7,95 43 0,18 11,09 0,02 40,00 7,95 43 7,40 0,12 8,11

3311657 4,25 23 0,18 11,09 0,02 40,00 4,25 23 7,39 0,12 8,12

3216633 9,60 52 0,18 11,08 0,02 40,00 9,60 52 7,38 0,12 8,13

3009061 14,95 81 0,18 11,07 0,02 40,00 14,95 81 7,38 0,12 8,13

3330035 10,15 55 0,18 11,07 0,02 40,00 10,15 55 7,38 0,12 8,13

3098396 18,45 100 0,18 11,07 0,02 40,00 18,45 100 7,38 0,12 8,13

3177182 16,60 90 0,18 11,07 0,02 40,00 16,60 90 7,38 0,12 8,13

3288266 5,90 32 0,18 11,06 0,02 40,00 5,90 32 7,38 0,12 8,14

3333552 9,40 51 0,18 11,06 0,02 40,00 9,40 51 7,37 0,12 8,14

3094749 12,90 70 0,18 11,06 0,02 40,00 12,90 70 7,37 0,12 8,14

3134381 12,90 70 0,18 11,06 0,02 40,00 12,90 70 7,37 0,12 8,14

3311097 3,50 19 0,18 11,05 0,02 40,00 3,50 19 7,37 0,12 8,14

3213874 17,30 94 0,18 11,04 0,02 40,00 17,30 94 7,36 0,12 8,15

3198040 13,80 75 0,18 11,04 0,02 40,00 13,80 75 7,36 0,12 8,15

3120764 27,60 150 0,18 11,04 0,02 40,00 27,60 150 7,36 0,12 8,15

3088534 9,20 50 0,18 11,04 0,02 40,00 9,20 50 7,36 0,12 8,15

3112065 9,20 50 0,18 11,04 0,02 40,00 9,20 50 7,36 0,12 8,15

3186984 9,20 50 0,18 11,04 0,02 40,00 9,20 50 7,36 0,12 8,15

3298556 19,30 105 0,18 11,03 0,02 40,00 19,30 105 7,35 0,12 8,16

3224502 6,80 37 0,18 11,03 0,02 40,00 6,80 37 7,35 0,12 8,16

3313129 6,80 37 0,18 11,03 0,02 40,00 6,80 37 7,35 0,12 8,16

3168779 29,40 160 0,18 11,03 0,02 40,00 29,40 160 7,35 0,12 8,16

3241238 12,30 67 0,18 11,01 0,02 40,00 12,30 67 7,34 0,12 8,17

3215594 17,80 97 0,18 11,01 0,02 40,00 17,80 97 7,34 0,12 8,17

3293737 3,30 18 0,18 11,00 0,02 40,00 3,30 18 7,33 0,12 8,18

2943130 11,90 65 0,18 10,98 0,02 40,00 11,90 65 7,32 0,12 8,19

3110969 11,90 65 0,18 10,98 0,02 40,00 11,90 65 7,32 0,12 8,19

3137838 11,35 62 0,18 10,98 0,02 40,00 11,35 62 7,32 0,12 8,19

3077895 28,35 155 0,18 10,97 0,02 40,00 28,35 155 7,32 0,12 8,20

3291676 6,95 38 0,18 10,97 0,02 40,00 6,95 38 7,32 0,12 8,20

3094341 12,80 70 0,18 10,97 0,02 40,00 12,80 70 7,31 0,12 8,20

3124619 12,80 70 0,18 10,97 0,02 40,00 12,80 70 7,31 0,12 8,20

3216530 5,30 29 0,18 10,97 0,02 40,00 5,30 29 7,31 0,12 8,21

3256123 24,30 133 0,18 10,96 0,02 40,00 24,30 133 7,31 0,12 8,21

2977848 33,80 185 0,18 10,96 0,02 40,00 33,80 185 7,31 0,12 8,21

3310943 4,75 26 0,18 10,96 0,02 40,00 4,75 26 7,31 0,12 8,21

3125475 13,70 75 0,18 10,96 0,02 40,00 13,70 75 7,31 0,12 8,21

3264150 17,90 98 0,18 10,96 0,02 40,00 17,90 98 7,31 0,12 8,21

3016989 4,20 23 0,18 10,96 0,02 40,00 4,20 23 7,30 0,12 8,21

3125116 127,80 700 0,18 10,95 0,02 40,00 127,80 700 7,30 0,12 8,22

3195455 7,30 40 0,18 10,95 0,02 40,00 7,30 40 7,30 0,12 8,22

3219945 7,30 40 0,18 10,95 0,02 40,00 7,30 40 7,30 0,12 8,22

3138389 7,30 40 0,18 10,95 0,02 40,00 7,30 40 7,30 0,12 8,22

3096930 14,60 80 0,18 10,95 0,02 40,00 14,60 80 7,30 0,12 8,22

3101008 10,95 60 0,18 10,95 0,02 40,00 10,95 60 7,30 0,12 8,22

3266081 9,30 51 0,18 10,94 0,02 40,00 9,30 51 7,29 0,12 8,23

3239094 27,90 153 0,18 10,94 0,02 40,00 27,90 153 7,29 0,12 8,23

3174812 11,85 65 0,18 10,94 0,02 40,00 11,85 65 7,29 0,12 8,23

3049415 23,70 130 0,18 10,94 0,02 40,00 23,70 130 7,29 0,12 8,23

3194515 8,20 45 0,18 10,93 0,02 40,00 8,20 45 7,29 0,12 8,23

3207071 32,80 180 0,18 10,93 0,02 40,00 32,80 180 7,29 0,12 8,23

3328015 5,10 28 0,18 10,93 0,02 40,00 5,10 28 7,29 0,12 8,24

3067265 12,75 70 0,18 10,93 0,02 40,00 12,75 70 7,29 0,12 8,24

3097938 17,30 95 0,18 10,93 0,02 40,00 17,30 95 7,28 0,12 8,24

3249094 12,20 67 0,18 10,93 0,02 40,00 12,20 67 7,28 0,12 8,24



3022116 9,10 50 0,18 10,92 0,02 40,00 9,10 50 7,28 0,12 8,24

3060708 9,10 50 0,18 10,92 0,02 40,00 9,10 50 7,28 0,12 8,24

3180285 9,10 50 0,18 10,92 0,02 40,00 9,10 50 7,28 0,12 8,24

2937040 27,30 150 0,18 10,92 0,02 40,00 27,30 150 7,28 0,12 8,24

3257989 19,65 108 0,18 10,92 0,02 40,00 19,65 108 7,28 0,12 8,24

3096923 16,35 90 0,18 10,90 0,02 40,00 16,35 90 7,27 0,12 8,26

3182251 16,35 90 0,18 10,90 0,02 40,00 16,35 90 7,27 0,12 8,26

3295555 13,80 76 0,18 10,89 0,02 40,00 13,80 76 7,26 0,12 8,26

3182379 11,80 65 0,18 10,89 0,02 40,00 11,80 65 7,26 0,12 8,26

3030269 31,40 173 0,18 10,89 0,02 40,00 31,40 173 7,26 0,12 8,26

3333273 4,90 27 0,18 10,89 0,02 40,00 4,90 27 7,26 0,12 8,27

3080419 12,70 70 0,18 10,89 0,02 40,00 12,70 70 7,26 0,12 8,27

3107363 12,70 70 0,18 10,89 0,02 40,00 12,70 70 7,26 0,12 8,27

3334043 7,80 43 0,18 10,88 0,02 40,00 7,80 43 7,26 0,12 8,27

3188812 26,30 145 0,18 10,88 0,02 40,00 26,30 145 7,26 0,12 8,27

3096038 19,95 110 0,18 10,88 0,02 40,00 19,95 110 7,25 0,12 8,27

3180858 19,95 110 0,18 10,88 0,02 40,00 19,95 110 7,25 0,12 8,27

2983470 21,75 120 0,18 10,88 0,02 40,00 21,75 120 7,25 0,12 8,28

3072951 21,75 120 0,18 10,88 0,02 40,00 21,75 120 7,25 0,12 8,28

3105164 16,30 90 0,18 10,87 0,02 40,00 16,30 90 7,24 0,12 8,28

3105435 16,30 90 0,18 10,87 0,02 40,00 16,30 90 7,24 0,12 8,28

3119168 16,30 90 0,18 10,87 0,02 40,00 16,30 90 7,24 0,12 8,28

3089807 16,30 90 0,18 10,87 0,02 40,00 16,30 90 7,24 0,12 8,28

3228044 130,40 720 0,18 10,87 0,02 40,00 130,40 720 7,24 0,12 8,28

3169705 17,20 95 0,18 10,86 0,02 40,00 17,20 95 7,24 0,12 8,28

3237290 3,80 21 0,18 10,86 0,02 40,00 3,80 21 7,24 0,12 8,29

3322746 3,80 21 0,18 10,86 0,02 40,00 3,80 21 7,24 0,12 8,29

3079202 9,95 55 0,18 10,85 0,02 40,00 9,95 55 7,24 0,12 8,29

3171108 9,95 55 0,18 10,85 0,02 40,00 9,95 55 7,24 0,12 8,29

3177264 9,95 55 0,18 10,85 0,02 40,00 9,95 55 7,24 0,12 8,29

3113200 19,90 110 0,18 10,85 0,02 40,00 19,90 110 7,24 0,12 8,29

3201175 10,85 60 0,18 10,85 0,02 40,00 10,85 60 7,23 0,12 8,29

3192768 13,20 73 0,18 10,85 0,02 40,00 13,20 73 7,23 0,12 8,30

3043739 11,75 65 0,18 10,85 0,02 40,00 11,75 65 7,23 0,12 8,30

3051960 11,75 65 0,18 10,85 0,02 40,00 11,75 65 7,23 0,12 8,30

3182167 57,80 320 0,18 10,84 0,02 40,00 57,80 320 7,23 0,12 8,30

3273229 9,75 54 0,18 10,83 0,02 40,00 9,75 54 7,22 0,12 8,31

3228040 130,00 720 0,18 10,83 0,02 40,00 130,00 720 7,22 0,12 8,31

3281136 9,20 51 0,18 10,82 0,02 40,00 9,20 51 7,22 0,12 8,32

3285783 9,20 51 0,18 10,82 0,02 40,00 9,20 51 7,22 0,12 8,32

3292968 17,85 99 0,18 10,82 0,02 40,00 17,85 99 7,21 0,12 8,32

3230288 47,75 265 0,18 10,81 0,02 40,00 47,75 265 7,21 0,12 8,32

3206288 4,50 25 0,18 10,80 0,02 40,00 4,50 25 7,20 0,12 8,33

3189218 4,50 25 0,18 10,80 0,02 40,00 4,50 25 7,20 0,12 8,33

3111538 9,00 50 0,18 10,80 0,02 40,00 9,00 50 7,20 0,12 8,33

3201173 9,90 55 0,18 10,80 0,02 40,00 9,90 55 7,20 0,12 8,33

3079184 9,90 55 0,18 10,80 0,02 40,00 9,90 55 7,20 0,12 8,33

3138429 9,90 55 0,18 10,80 0,02 40,00 9,90 55 7,20 0,12 8,33

3124564 19,80 110 0,18 10,80 0,02 40,00 19,80 110 7,20 0,12 8,33

3143828 10,80 60 0,18 10,80 0,02 40,00 10,80 60 7,20 0,12 8,33

3147606 10,80 60 0,18 10,80 0,02 40,00 10,80 60 7,20 0,12 8,33

3009082 99,90 555 0,18 10,80 0,02 40,00 99,90 555 7,20 0,12 8,33

3133061 3,60 20 0,18 10,80 0,02 40,00 3,60 20 7,20 0,12 8,33

3022135 6,30 35 0,18 10,80 0,02 40,00 6,30 35 7,20 0,12 8,33

3044497 6,30 35 0,18 10,80 0,02 40,00 6,30 35 7,20 0,12 8,33

3138535 6,30 35 0,18 10,80 0,02 40,00 6,30 35 7,20 0,12 8,33

3331929 6,30 35 0,18 10,80 0,02 40,00 6,30 35 7,20 0,12 8,33

3206752 7,20 40 0,18 10,80 0,02 40,00 7,20 40 7,20 0,12 8,33

2925544 12,60 70 0,18 10,80 0,02 40,00 12,60 70 7,20 0,12 8,33



3105961 12,60 70 0,18 10,80 0,02 40,00 12,60 70 7,20 0,12 8,33

3058893 14,40 80 0,18 10,80 0,02 40,00 14,40 80 7,20 0,12 8,33

3046698 16,20 90 0,18 10,80 0,02 40,00 16,20 90 7,20 0,12 8,33

3195102 16,20 90 0,18 10,80 0,02 40,00 16,20 90 7,20 0,12 8,33

3261829 12,95 72 0,18 10,79 0,02 40,00 12,95 72 7,19 0,12 8,34

3104053 53,90 300 0,18 10,78 0,02 40,00 53,90 300 7,19 0,12 8,35

3270911 4,85 27 0,18 10,78 0,02 40,00 4,85 27 7,19 0,12 8,35

3261482 47,95 267 0,18 10,78 0,02 40,00 47,95 267 7,18 0,12 8,35

2918604 17,95 100 0,18 10,77 0,02 40,00 17,95 100 7,18 0,12 8,36

3183020 17,95 100 0,18 10,77 0,02 40,00 17,95 100 7,18 0,12 8,36

3212357 31,40 175 0,18 10,77 0,02 40,00 31,40 175 7,18 0,12 8,36

3241585 17,40 97 0,18 10,76 0,02 40,00 17,40 97 7,18 0,12 8,36

3081604 14,35 80 0,18 10,76 0,02 40,00 14,35 80 7,18 0,12 8,36

3099931 28,70 160 0,18 10,76 0,02 40,00 28,70 160 7,18 0,12 8,36

3253530 4,30 24 0,18 10,75 0,02 40,00 4,30 24 7,17 0,12 8,37

3052011 9,85 55 0,18 10,75 0,02 40,00 9,85 55 7,16 0,12 8,38

3149286 18,80 105 0,18 10,74 0,02 40,00 18,80 105 7,16 0,12 8,38

2925126 17,90 100 0,18 10,74 0,02 40,00 17,90 100 7,16 0,12 8,38

3122620 17,90 100 0,18 10,74 0,02 40,00 17,90 100 7,16 0,12 8,38

3247438 6,80 38 0,18 10,74 0,02 40,00 6,80 38 7,16 0,12 8,38

3259088 10,20 57 0,18 10,74 0,02 40,00 10,20 57 7,16 0,12 8,38

3194558 16,10 90 0,18 10,73 0,02 40,00 16,10 90 7,16 0,12 8,39

3196776 13,95 78 0,18 10,73 0,02 40,00 13,95 78 7,15 0,12 8,39

3308565 5,90 33 0,18 10,73 0,02 40,00 5,90 33 7,15 0,12 8,39

3278830 5,90 33 0,18 10,73 0,02 40,00 5,90 33 7,15 0,12 8,39

3092445 14,30 80 0,18 10,73 0,02 40,00 14,30 80 7,15 0,12 8,39

3009558 12,50 70 0,18 10,71 0,02 40,00 12,50 70 7,14 0,12 8,40

3097106 17,85 100 0,18 10,71 0,02 40,00 17,85 100 7,14 0,12 8,40

3064041 11,60 65 0,18 10,71 0,02 40,00 11,60 65 7,14 0,12 8,41

3147023 33,90 190 0,18 10,71 0,02 40,00 33,90 190 7,14 0,12 8,41

3122633 33,90 190 0,18 10,71 0,02 40,00 33,90 190 7,14 0,12 8,41

3249971 13,20 74 0,18 10,70 0,02 40,00 13,20 74 7,14 0,12 8,41

3119071 21,40 120 0,18 10,70 0,02 40,00 21,40 120 7,13 0,12 8,41

3091836 21,40 120 0,18 10,70 0,02 40,00 21,40 120 7,13 0,12 8,41

3147075 9,80 55 0,18 10,69 0,02 40,00 9,80 55 7,13 0,12 8,42

3138415 17,80 100 0,18 10,68 0,02 40,00 17,80 100 7,12 0,12 8,43

3105157 16,90 95 0,18 10,67 0,02 40,00 16,90 95 7,12 0,12 8,43

3257536 3,20 18 0,18 10,67 0,02 40,00 3,20 18 7,11 0,12 8,44

3330038 3,20 18 0,18 10,67 0,02 40,00 3,20 18 7,11 0,12 8,44

3007002 11,20 63 0,18 10,67 0,02 40,00 11,20 63 7,11 0,12 8,44

3251017 4,80 27 0,18 10,67 0,02 40,00 4,80 27 7,11 0,12 8,44

3258526 4,80 27 0,18 10,67 0,02 40,00 4,80 27 7,11 0,12 8,44

3318968 4,80 27 0,18 10,67 0,02 40,00 4,80 27 7,11 0,12 8,44

3343803 4,80 27 0,18 10,67 0,02 40,00 4,80 27 7,11 0,12 8,44

3296365 6,75 38 0,18 10,66 0,02 40,00 6,75 38 7,11 0,12 8,44

3265106 6,75 38 0,18 10,66 0,02 40,00 6,75 38 7,11 0,12 8,44

3094906 21,30 120 0,18 10,65 0,02 40,00 21,30 120 7,10 0,12 8,45

3134934 9,75 55 0,18 10,64 0,02 40,00 9,75 55 7,09 0,12 8,46

3139293 9,75 55 0,18 10,64 0,02 40,00 9,75 55 7,09 0,12 8,46

3166729 9,75 55 0,18 10,64 0,02 40,00 9,75 55 7,09 0,12 8,46

3241303 9,75 55 0,18 10,64 0,02 40,00 9,75 55 7,09 0,12 8,46

3077864 9,75 55 0,18 10,64 0,02 40,00 9,75 55 7,09 0,12 8,46

2950172 19,50 110 0,18 10,64 0,02 40,00 19,50 110 7,09 0,12 8,46

3315703 3,90 22 0,18 10,64 0,02 40,00 3,90 22 7,09 0,12 8,46

3317326 7,80 44 0,18 10,64 0,02 40,00 7,80 44 7,09 0,12 8,46

3069279 6,20 35 0,18 10,63 0,02 40,00 6,20 35 7,09 0,12 8,47

3196915 6,20 35 0,18 10,63 0,02 40,00 6,20 35 7,09 0,12 8,47

3076991 12,40 70 0,18 10,63 0,02 40,00 12,40 70 7,09 0,12 8,47

3014867 12,40 70 0,18 10,63 0,02 40,00 12,40 70 7,09 0,12 8,47



3094812 12,40 70 0,18 10,63 0,02 40,00 12,40 70 7,09 0,12 8,47

3107968 12,40 70 0,18 10,63 0,02 40,00 12,40 70 7,09 0,12 8,47

3125399 12,40 70 0,18 10,63 0,02 40,00 12,40 70 7,09 0,12 8,47

3009052 8,85 50 0,18 10,62 0,02 40,00 8,85 50 7,08 0,12 8,47

3058895 17,70 100 0,18 10,62 0,02 40,00 17,70 100 7,08 0,12 8,47

3097338 17,70 100 0,18 10,62 0,02 40,00 17,70 100 7,08 0,12 8,47

3314272 6,90 39 0,18 10,62 0,02 40,00 6,90 39 7,08 0,12 8,48

3286387 6,90 39 0,18 10,62 0,02 40,00 6,90 39 7,08 0,12 8,48

3285265 4,60 26 0,18 10,62 0,02 40,00 4,60 26 7,08 0,12 8,48

3240629 4,60 26 0,18 10,62 0,02 40,00 4,60 26 7,08 0,12 8,48

3270046 9,20 52 0,18 10,62 0,02 40,00 9,20 52 7,08 0,12 8,48

3288978 9,90 56 0,18 10,61 0,02 40,00 9,90 56 7,07 0,12 8,48

3014802 24,75 140 0,18 10,61 0,02 40,00 24,75 140 7,07 0,12 8,48

3146372 5,30 30 0,18 10,60 0,02 40,00 5,30 30 7,07 0,12 8,49

3109343 7,95 45 0,18 10,60 0,02 40,00 7,95 45 7,07 0,12 8,49

3178954 7,95 45 0,18 10,60 0,02 40,00 7,95 45 7,07 0,12 8,49

3342350 7,95 45 0,18 10,60 0,02 40,00 7,95 45 7,07 0,12 8,49

3116195 10,60 60 0,18 10,60 0,02 40,00 10,60 60 7,07 0,12 8,49

3176112 13,25 75 0,18 10,60 0,02 40,00 13,25 75 7,07 0,12 8,49

3239733 37,80 214 0,18 10,60 0,02 40,00 37,80 214 7,07 0,12 8,49

3146673 61,80 350 0,18 10,59 0,02 40,00 61,80 350 7,06 0,12 8,50

3069648 12,35 70 0,18 10,59 0,02 40,00 12,35 70 7,06 0,12 8,50

3191560 12,35 70 0,18 10,59 0,02 40,00 12,35 70 7,06 0,12 8,50

3341554 9,35 53 0,18 10,58 0,02 40,00 9,35 53 7,06 0,12 8,50

3048081 9,70 55 0,18 10,58 0,02 40,00 9,70 55 7,05 0,12 8,51

2926349 19,40 110 0,18 10,58 0,02 40,00 19,40 110 7,05 0,12 8,51

2938236 23,80 135 0,18 10,58 0,02 40,00 23,80 135 7,05 0,12 8,51

3294641 8,10 46 0,18 10,57 0,02 40,00 8,10 46 7,04 0,12 8,52

3184831 8,80 50 0,18 10,56 0,02 40,00 8,80 50 7,04 0,12 8,52

3062797 13,20 75 0,18 10,56 0,02 40,00 13,20 75 7,04 0,12 8,52

2967785 13,20 75 0,18 10,56 0,02 40,00 13,20 75 7,04 0,12 8,52

3050482 13,20 75 0,18 10,56 0,02 40,00 13,20 75 7,04 0,12 8,52

3238557 27,10 154 0,18 10,56 0,02 40,00 27,10 154 7,04 0,12 8,52

3231871 13,90 79 0,18 10,56 0,02 40,00 13,90 79 7,04 0,12 8,53

3239734 13,90 79 0,18 10,56 0,02 40,00 13,90 79 7,04 0,12 8,53

2963945 19,35 110 0,18 10,55 0,02 40,00 19,35 110 7,04 0,12 8,53

3060350 12,30 70 0,18 10,54 0,02 40,00 12,30 70 7,03 0,12 8,54

3144351 12,30 70 0,18 10,54 0,02 40,00 12,30 70 7,03 0,12 8,54

3026734 12,30 70 0,18 10,54 0,02 40,00 12,30 70 7,03 0,12 8,54

3135683 12,30 70 0,18 10,54 0,02 40,00 12,30 70 7,03 0,12 8,54

3037862 12,30 70 0,18 10,54 0,02 40,00 12,30 70 7,03 0,12 8,54

3077837 21,95 125 0,18 10,54 0,02 40,00 21,95 125 7,02 0,12 8,54

3212793 99,20 565 0,18 10,53 0,02 40,00 99,20 565 7,02 0,12 8,54

3264874 9,30 53 0,18 10,53 0,02 40,00 9,30 53 7,02 0,12 8,55

3320842 9,30 53 0,18 10,53 0,02 40,00 9,30 53 7,02 0,12 8,55

3127888 9,65 55 0,18 10,53 0,02 40,00 9,65 55 7,02 0,12 8,55

3271458 9,65 55 0,18 10,53 0,02 40,00 9,65 55 7,02 0,12 8,55

3103630 11,40 65 0,18 10,52 0,02 40,00 11,40 65 7,02 0,12 8,55

3083620 11,40 65 0,18 10,52 0,02 40,00 11,40 65 7,02 0,12 8,55

3203685 47,30 270 0,18 10,51 0,02 40,00 47,30 270 7,01 0,12 8,56

3147773 54,30 310 0,18 10,51 0,02 40,00 54,30 310 7,01 0,12 8,56

3290699 6,30 36 0,18 10,50 0,02 40,00 6,30 36 7,00 0,12 8,57

3062889 8,75 50 0,18 10,50 0,02 40,00 8,75 50 7,00 0,12 8,57

3151160 8,75 50 0,18 10,50 0,02 40,00 8,75 50 7,00 0,12 8,57

3205446 12,60 72 0,18 10,50 0,02 40,00 12,60 72 7,00 0,12 8,57

3323761 4,20 24 0,18 10,50 0,02 40,00 4,20 24 7,00 0,12 8,57

3248601 4,20 24 0,18 10,50 0,02 40,00 4,20 24 7,00 0,12 8,57

3205705 4,90 28 0,18 10,50 0,02 40,00 4,90 28 7,00 0,12 8,57

3252809 11,90 68 0,18 10,50 0,02 40,00 11,90 68 7,00 0,12 8,57



3292992 19,75 113 0,17 10,49 0,02 40,00 19,75 113 6,99 0,12 8,58

3253537 13,80 79 0,17 10,48 0,02 40,00 13,80 79 6,99 0,12 8,59

3297819 9,95 57 0,17 10,47 0,02 40,00 9,95 57 6,98 0,12 8,59

3121138 9,60 55 0,17 10,47 0,02 40,00 9,60 55 6,98 0,12 8,59

2948968 9,60 55 0,17 10,47 0,02 40,00 9,60 55 6,98 0,12 8,59

3128381 9,60 55 0,17 10,47 0,02 40,00 9,60 55 6,98 0,12 8,59

3176098 9,60 55 0,17 10,47 0,02 40,00 9,60 55 6,98 0,12 8,59

3030612 7,85 45 0,17 10,47 0,02 40,00 7,85 45 6,98 0,12 8,60

3125763 12,20 70 0,17 10,46 0,02 40,00 12,20 70 6,97 0,12 8,61

2934134 12,20 70 0,17 10,46 0,02 40,00 12,20 70 6,97 0,12 8,61

3099201 12,20 70 0,17 10,46 0,02 40,00 12,20 70 6,97 0,12 8,61

3139420 12,20 70 0,17 10,46 0,02 40,00 12,20 70 6,97 0,12 8,61

2938712 20,90 120 0,17 10,45 0,02 40,00 20,90 120 6,97 0,12 8,61

3298880 4,70 27 0,17 10,44 0,02 40,00 4,70 27 6,96 0,12 8,62

3119693 21,75 125 0,17 10,44 0,02 40,00 21,75 125 6,96 0,12 8,62

3083618 11,30 65 0,17 10,43 0,02 40,00 11,30 65 6,95 0,12 8,63

3083321 6,95 40 0,17 10,43 0,02 40,00 6,95 40 6,95 0,12 8,63

3083316 6,95 40 0,17 10,43 0,02 40,00 6,95 40 6,95 0,12 8,63

3062847 13,90 80 0,17 10,43 0,02 40,00 13,90 80 6,95 0,12 8,63

3121918 13,90 80 0,17 10,43 0,02 40,00 13,90 80 6,95 0,12 8,63

3250314 13,90 80 0,17 10,43 0,02 40,00 13,90 80 6,95 0,12 8,63

3232515 17,20 99 0,17 10,42 0,02 40,00 17,20 99 6,95 0,12 8,63

3239979 19,45 112 0,17 10,42 0,02 40,00 19,45 112 6,95 0,12 8,64

3274721 9,20 53 0,17 10,42 0,02 40,00 9,20 53 6,94 0,12 8,64

3346002 8,50 49 0,17 10,41 0,02 40,00 8,50 49 6,94 0,12 8,65

3214628 197,30 1.138 0,17 10,40 0,02 40,00 197,30 1.138 6,93 0,12 8,65

3079638 5,20 30 0,17 10,40 0,02 40,00 5,20 30 6,93 0,12 8,65

3098315 5,20 30 0,17 10,40 0,02 40,00 5,20 30 6,93 0,12 8,65

3118773 5,20 30 0,17 10,40 0,02 40,00 5,20 30 6,93 0,12 8,65

3297615 5,20 30 0,17 10,40 0,02 40,00 5,20 30 6,93 0,12 8,65

3181912 7,80 45 0,17 10,40 0,02 40,00 7,80 45 6,93 0,12 8,65

3004642 7,80 45 0,17 10,40 0,02 40,00 7,80 45 6,93 0,12 8,65

3069659 7,80 45 0,17 10,40 0,02 40,00 7,80 45 6,93 0,12 8,65

3086509 7,80 45 0,17 10,40 0,02 40,00 7,80 45 6,93 0,12 8,65

3120934 7,80 45 0,17 10,40 0,02 40,00 7,80 45 6,93 0,12 8,65

3188713 7,80 45 0,17 10,40 0,02 40,00 7,80 45 6,93 0,12 8,65

3105870 13,85 80 0,17 10,39 0,02 40,00 13,85 80 6,93 0,12 8,66

2986452 29,95 173 0,17 10,39 0,02 40,00 29,95 173 6,92 0,12 8,66

3283260 4,50 26 0,17 10,38 0,02 40,00 4,50 26 6,92 0,12 8,67

3324902 6,40 37 0,17 10,38 0,02 40,00 6,40 37 6,92 0,12 8,67

3002402 77,80 450 0,17 10,37 0,02 40,00 77,80 450 6,92 0,12 8,68

3015757 21,60 125 0,17 10,37 0,02 40,00 21,60 125 6,91 0,12 8,68

3322374 3,80 22 0,17 10,36 0,02 40,00 3,80 22 6,91 0,12 8,68

3084614 7,60 44 0,17 10,36 0,02 40,00 7,60 44 6,91 0,12 8,68

3246269 13,30 77 0,17 10,36 0,02 40,00 13,30 77 6,91 0,12 8,68

3304798 18,30 106 0,17 10,36 0,02 40,00 18,30 106 6,91 0,12 8,69

3168419 7,25 42 0,17 10,36 0,02 40,00 7,25 42 6,90 0,12 8,69

3230437 12,60 73 0,17 10,36 0,02 40,00 12,60 73 6,90 0,12 8,69

3120850 6,90 40 0,17 10,35 0,02 40,00 6,90 40 6,90 0,12 8,70

3085348 13,80 80 0,17 10,35 0,02 40,00 13,80 80 6,90 0,12 8,70

3034536 13,80 80 0,17 10,35 0,02 40,00 13,80 80 6,90 0,12 8,70

3096598 13,80 80 0,17 10,35 0,02 40,00 13,80 80 6,90 0,12 8,70

3108673 13,80 80 0,17 10,35 0,02 40,00 13,80 80 6,90 0,12 8,70

3143334 13,80 80 0,17 10,35 0,02 40,00 13,80 80 6,90 0,12 8,70

3177111 13,80 80 0,17 10,35 0,02 40,00 13,80 80 6,90 0,12 8,70

3218258 15,00 87 0,17 10,34 0,02 40,00 15,00 87 6,90 0,11 8,70

3000042 36,20 210 0,17 10,34 0,02 40,00 36,20 210 6,90 0,11 8,70

3275622 13,10 76 0,17 10,34 0,02 40,00 13,10 76 6,89 0,11 8,70

3138172 11,20 65 0,17 10,34 0,02 40,00 11,20 65 6,89 0,11 8,71



3195087 11,20 65 0,17 10,34 0,02 40,00 11,20 65 6,89 0,11 8,71

3298210 3,10 18 0,17 10,33 0,02 40,00 3,10 18 6,89 0,11 8,71

3342327 3,10 18 0,17 10,33 0,02 40,00 3,10 18 6,89 0,11 8,71

3249907 6,20 36 0,17 10,33 0,02 40,00 6,20 36 6,89 0,11 8,71

3129918 7,75 45 0,17 10,33 0,02 40,00 7,75 45 6,89 0,11 8,71

3244188 9,30 54 0,17 10,33 0,02 40,00 9,30 54 6,89 0,11 8,71

3264636 13,60 79 0,17 10,33 0,02 40,00 13,60 79 6,89 0,11 8,71

3109331 4,30 25 0,17 10,32 0,02 40,00 4,30 25 6,88 0,11 8,72

3189445 4,30 25 0,17 10,32 0,02 40,00 4,30 25 6,88 0,11 8,72

3101720 8,60 50 0,17 10,32 0,02 40,00 8,60 50 6,88 0,11 8,72

2960805 17,20 100 0,17 10,32 0,02 40,00 17,20 100 6,88 0,11 8,72

3142325 17,20 100 0,17 10,32 0,02 40,00 17,20 100 6,88 0,11 8,72

3196442 17,20 100 0,17 10,32 0,02 40,00 17,20 100 6,88 0,11 8,72

3061859 12,90 75 0,17 10,32 0,02 40,00 12,90 75 6,88 0,11 8,72

3111511 12,90 75 0,17 10,32 0,02 40,00 12,90 75 6,88 0,11 8,72

3123251 99,75 580 0,17 10,32 0,02 40,00 99,75 580 6,88 0,11 8,72

3095110 13,75 80 0,17 10,31 0,02 40,00 13,75 80 6,88 0,11 8,73

3120935 13,75 80 0,17 10,31 0,02 40,00 13,75 80 6,88 0,11 8,73

3144033 13,75 80 0,17 10,31 0,02 40,00 13,75 80 6,88 0,11 8,73

3178927 14,60 85 0,17 10,31 0,02 40,00 14,60 85 6,87 0,11 8,73

3194290 7,90 46 0,17 10,30 0,02 40,00 7,90 46 6,87 0,11 8,73

3293113 7,90 46 0,17 10,30 0,02 40,00 7,90 46 6,87 0,11 8,73

3254823 7,90 46 0,17 10,30 0,02 40,00 7,90 46 6,87 0,11 8,73

3279020 7,90 46 0,17 10,30 0,02 40,00 7,90 46 6,87 0,11 8,73

3056325 20,60 120 0,17 10,30 0,02 40,00 20,60 120 6,87 0,11 8,74

3007877 16,30 95 0,17 10,29 0,02 40,00 16,30 95 6,86 0,11 8,74

3200407 16,30 95 0,17 10,29 0,02 40,00 16,30 95 6,86 0,11 8,74

3167188 11,15 65 0,17 10,29 0,02 40,00 11,15 65 6,86 0,11 8,74

3315597 4,80 28 0,17 10,29 0,02 40,00 4,80 28 6,86 0,11 8,75

3321705 4,80 28 0,17 10,29 0,02 40,00 4,80 28 6,86 0,11 8,75

3287848 4,80 28 0,17 10,29 0,02 40,00 4,80 28 6,86 0,11 8,75

3201179 12,85 75 0,17 10,28 0,02 40,00 12,85 75 6,85 0,11 8,75

3243555 107,75 629 0,17 10,28 0,02 40,00 107,75 629 6,85 0,11 8,76

3102155 13,70 80 0,17 10,28 0,02 40,00 13,70 80 6,85 0,11 8,76

3086855 13,70 80 0,17 10,28 0,02 40,00 13,70 80 6,85 0,11 8,76

3000594 13,70 80 0,17 10,28 0,02 40,00 13,70 80 6,85 0,11 8,76

3124087 13,70 80 0,17 10,28 0,02 40,00 13,70 80 6,85 0,11 8,76

3064343 27,40 160 0,17 10,28 0,02 40,00 27,40 160 6,85 0,11 8,76

3226537 5,30 31 0,17 10,26 0,02 40,00 5,30 31 6,84 0,11 8,77

3048753 9,40 55 0,17 10,25 0,02 40,00 9,40 55 6,84 0,11 8,78

3274228 4,10 24 0,17 10,25 0,02 40,00 4,10 24 6,83 0,11 8,78

3289016 8,20 48 0,17 10,25 0,02 40,00 8,20 48 6,83 0,11 8,78

3119684 11,95 70 0,17 10,24 0,02 40,00 11,95 70 6,83 0,11 8,79

3104228 11,95 70 0,17 10,24 0,02 40,00 11,95 70 6,83 0,11 8,79

3147320 11,95 70 0,17 10,24 0,02 40,00 11,95 70 6,83 0,11 8,79

3226528 4,95 29 0,17 10,24 0,02 40,00 4,95 29 6,83 0,11 8,79

3242812 9,90 58 0,17 10,24 0,02 40,00 9,90 58 6,83 0,11 8,79

2987248 27,30 160 0,17 10,24 0,02 40,00 27,30 160 6,83 0,11 8,79

3094957 27,30 160 0,17 10,24 0,02 40,00 27,30 160 6,83 0,11 8,79

3341071 5,80 34 0,17 10,24 0,02 40,00 5,80 34 6,82 0,11 8,79

3272773 4,60 27 0,17 10,22 0,02 40,00 4,60 27 6,81 0,11 8,80

3265083 6,30 37 0,17 10,22 0,02 40,00 6,30 37 6,81 0,11 8,81

3138075 13,45 79 0,17 10,22 0,02 40,00 13,45 79 6,81 0,11 8,81

3222265 9,70 57 0,17 10,21 0,02 40,00 9,70 57 6,81 0,11 8,81

3257908 112,90 664 0,17 10,20 0,02 40,00 112,90 664 6,80 0,11 8,82

3178405 3,40 20 0,17 10,20 0,02 40,00 3,40 20 6,80 0,11 8,82

3110585 6,80 40 0,17 10,20 0,02 40,00 6,80 40 6,80 0,11 8,82

3189293 6,80 40 0,17 10,20 0,02 40,00 6,80 40 6,80 0,11 8,82

3198138 6,80 40 0,17 10,20 0,02 40,00 6,80 40 6,80 0,11 8,82



3092560 6,80 40 0,17 10,20 0,02 40,00 6,80 40 6,80 0,11 8,82

3166724 6,80 40 0,17 10,20 0,02 40,00 6,80 40 6,80 0,11 8,82

3193679 10,20 60 0,17 10,20 0,02 40,00 10,20 60 6,80 0,11 8,82

3184673 10,20 60 0,17 10,20 0,02 40,00 10,20 60 6,80 0,11 8,82

3031215 17,85 105 0,17 10,20 0,02 40,00 17,85 105 6,80 0,11 8,82

3169774 4,25 25 0,17 10,20 0,02 40,00 4,25 25 6,80 0,11 8,82

3180010 11,90 70 0,17 10,20 0,02 40,00 11,90 70 6,80 0,11 8,82

3025529 11,20 66 0,17 10,18 0,02 40,00 11,20 66 6,79 0,11 8,84

3204820 11,20 66 0,17 10,18 0,02 40,00 11,20 66 6,79 0,11 8,84

3218047 4,75 28 0,17 10,18 0,02 40,00 4,75 28 6,79 0,11 8,84

3228336 4,75 28 0,17 10,18 0,02 40,00 4,75 28 6,79 0,11 8,84

3235937 4,75 28 0,17 10,18 0,02 40,00 4,75 28 6,79 0,11 8,84

3194289 7,80 46 0,17 10,17 0,02 40,00 7,80 46 6,78 0,11 8,85

2994606 17,80 105 0,17 10,17 0,02 40,00 17,80 105 6,78 0,11 8,85

3033517 16,95 100 0,17 10,17 0,02 40,00 16,95 100 6,78 0,11 8,85

3310710 4,40 26 0,17 10,15 0,02 40,00 4,40 26 6,77 0,11 8,86

3252652 7,95 47 0,17 10,15 0,02 40,00 7,95 47 6,77 0,11 8,87

3044516 9,30 55 0,17 10,15 0,02 40,00 9,30 55 6,76 0,11 8,87

3185457 9,30 55 0,17 10,15 0,02 40,00 9,30 55 6,76 0,11 8,87

3055841 16,90 100 0,17 10,14 0,02 40,00 16,90 100 6,76 0,11 8,88

3110846 16,90 100 0,17 10,14 0,02 40,00 16,90 100 6,76 0,11 8,88

3276971 4,90 29 0,17 10,14 0,02 40,00 4,90 29 6,76 0,11 8,88

3182514 21,95 130 0,17 10,13 0,02 40,00 21,95 130 6,75 0,11 8,88

3101297 28,70 170 0,17 10,13 0,02 40,00 28,70 170 6,75 0,11 8,89

3249517 5,40 32 0,17 10,13 0,02 40,00 5,40 32 6,75 0,11 8,89

3136575 12,65 75 0,17 10,12 0,02 40,00 12,65 75 6,75 0,11 8,89

3000672 16,85 100 0,17 10,11 0,02 40,00 16,85 100 6,74 0,11 8,90

3257557 3,20 19 0,17 10,11 0,02 40,00 3,20 19 6,74 0,11 8,91

3218368 3,20 19 0,17 10,11 0,02 40,00 3,20 19 6,74 0,11 8,91

2912456 14,30 85 0,17 10,09 0,02 40,00 14,30 85 6,73 0,11 8,92

3237378 7,90 47 0,17 10,09 0,02 40,00 7,90 47 6,72 0,11 8,92

3288263 16,30 97 0,17 10,08 0,02 40,00 16,30 97 6,72 0,11 8,93

2968610 12,60 75 0,17 10,08 0,02 40,00 12,60 75 6,72 0,11 8,93

3072967 12,60 75 0,17 10,08 0,02 40,00 12,60 75 6,72 0,11 8,93

3239479 4,20 25 0,17 10,08 0,02 40,00 4,20 25 6,72 0,11 8,93

3330087 4,20 25 0,17 10,08 0,02 40,00 4,20 25 6,72 0,11 8,93

3089319 8,40 50 0,17 10,08 0,02 40,00 8,40 50 6,72 0,11 8,93

2964402 54,60 325 0,17 10,08 0,02 40,00 54,60 325 6,72 0,11 8,93

3215734 67,95 405 0,17 10,07 0,02 40,00 67,95 405 6,71 0,11 8,94

3105012 21,80 130 0,17 10,06 0,02 40,00 21,80 130 6,71 0,11 8,94

3213552 5,70 34 0,17 10,06 0,02 40,00 5,70 34 6,71 0,11 8,95

3098087 6,70 40 0,17 10,05 0,02 40,00 6,70 40 6,70 0,11 8,96

3193160 6,70 40 0,17 10,05 0,02 40,00 6,70 40 6,70 0,11 8,96

3250922 13,40 80 0,17 10,05 0,02 40,00 13,40 80 6,70 0,11 8,96

3223775 32,80 196 0,17 10,04 0,02 40,00 32,80 196 6,69 0,11 8,96

3206734 17,90 107 0,17 10,04 0,02 40,00 17,90 107 6,69 0,11 8,97

3062315 9,20 55 0,17 10,04 0,02 40,00 9,20 55 6,69 0,11 8,97

3067284 9,20 55 0,17 10,04 0,02 40,00 9,20 55 6,69 0,11 8,97

3092999 9,20 55 0,17 10,04 0,02 40,00 9,20 55 6,69 0,11 8,97

3195192 9,20 55 0,17 10,04 0,02 40,00 9,20 55 6,69 0,11 8,97

3215725 29,60 177 0,17 10,03 0,02 40,00 29,60 177 6,69 0,11 8,97

3136629 5,85 35 0,17 10,03 0,02 40,00 5,85 35 6,69 0,11 8,97

2940663 11,70 70 0,17 10,03 0,02 40,00 11,70 70 6,69 0,11 8,97

3228342 12,20 73 0,17 10,03 0,02 40,00 12,20 73 6,68 0,11 8,98

3124243 19,20 115 0,17 10,02 0,02 40,00 19,20 115 6,68 0,11 8,98

3199230 21,70 130 0,17 10,02 0,02 40,00 21,70 130 6,68 0,11 8,99

3331002 5,50 33 0,17 10,00 0,02 40,00 5,50 33 6,67 0,11 9,00

3276817 1,00 6 0,17 10,00 0,02 40,00 1,00 6 6,67 0,11 9,00

3285256 1,50 9 0,17 10,00 0,02 40,00 1,50 9 6,67 0,11 9,00



3198896 4,50 27 0,17 10,00 0,02 40,00 4,50 27 6,67 0,11 9,00

2923296 12,50 75 0,17 10,00 0,02 40,00 12,50 75 6,67 0,11 9,00

3043512 12,50 75 0,17 10,00 0,02 40,00 12,50 75 6,67 0,11 9,00

3140935 11,65 70 0,17 9,99 0,02 40,00 11,65 70 6,66 0,11 9,01

3260908 7,65 46 0,17 9,98 0,02 40,00 7,65 46 6,65 0,11 9,02

3218716 13,80 83 0,17 9,98 0,02 40,00 13,80 83 6,65 0,11 9,02

3194286 13,30 80 0,17 9,98 0,02 40,00 13,30 80 6,65 0,11 9,02

3031660 13,30 80 0,17 9,98 0,02 40,00 13,30 80 6,65 0,11 9,02

3105021 13,30 80 0,17 9,98 0,02 40,00 13,30 80 6,65 0,11 9,02

3121511 13,30 80 0,17 9,98 0,02 40,00 13,30 80 6,65 0,11 9,02

3276094 12,80 77 0,17 9,97 0,02 40,00 12,80 77 6,65 0,11 9,02

3252648 11,30 68 0,17 9,97 0,02 40,00 11,30 68 6,65 0,11 9,03

3057949 20,75 125 0,17 9,96 0,02 40,00 20,75 125 6,64 0,11 9,04

3338405 3,65 22 0,17 9,95 0,02 40,00 3,65 22 6,64 0,11 9,04

3282799 6,80 41 0,17 9,95 0,02 40,00 6,80 41 6,63 0,11 9,04

3052015 9,95 60 0,17 9,95 0,02 40,00 9,95 60 6,63 0,11 9,05

3064539 9,95 60 0,17 9,95 0,02 40,00 9,95 60 6,63 0,11 9,05

3106219 9,95 60 0,17 9,95 0,02 40,00 9,95 60 6,63 0,11 9,05

3098063 19,90 120 0,17 9,95 0,02 40,00 19,90 120 6,63 0,11 9,05

3327282 6,30 38 0,17 9,95 0,02 40,00 6,30 38 6,63 0,11 9,05

3289020 6,30 38 0,17 9,95 0,02 40,00 6,30 38 6,63 0,11 9,05

3096554 11,60 70 0,17 9,94 0,02 40,00 11,60 70 6,63 0,11 9,05

3103429 14,90 90 0,17 9,93 0,02 40,00 14,90 90 6,62 0,11 9,06

3080376 9,10 55 0,17 9,93 0,02 40,00 9,10 55 6,62 0,11 9,07

2967446 9,10 55 0,17 9,93 0,02 40,00 9,10 55 6,62 0,11 9,07

3146160 9,10 55 0,17 9,93 0,02 40,00 9,10 55 6,62 0,11 9,07

3195421 9,10 55 0,17 9,93 0,02 40,00 9,10 55 6,62 0,11 9,07

3103607 12,40 75 0,17 9,92 0,02 40,00 12,40 75 6,61 0,11 9,07

3201957 12,40 75 0,17 9,92 0,02 40,00 12,40 75 6,61 0,11 9,07

3099095 31,40 190 0,17 9,92 0,02 40,00 31,40 190 6,61 0,11 9,08

3273202 9,75 59 0,17 9,92 0,02 40,00 9,75 59 6,61 0,11 9,08

3230359 3,80 23 0,17 9,91 0,02 40,00 3,80 23 6,61 0,11 9,08

3338092 3,80 23 0,17 9,91 0,02 40,00 3,80 23 6,61 0,11 9,08

3167692 3,80 23 0,17 9,91 0,02 40,00 3,80 23 6,61 0,11 9,08

3098010 3,30 20 0,17 9,90 0,02 40,00 3,30 20 6,60 0,11 9,09

3239477 3,30 20 0,17 9,90 0,02 40,00 3,30 20 6,60 0,11 9,09

3146262 3,30 20 0,17 9,90 0,02 40,00 3,30 20 6,60 0,11 9,09

3205607 13,20 80 0,17 9,90 0,02 40,00 13,20 80 6,60 0,11 9,09

3019571 4,95 30 0,17 9,90 0,02 40,00 4,95 30 6,60 0,11 9,09

3061741 4,95 30 0,17 9,90 0,02 40,00 4,95 30 6,60 0,11 9,09

3052301 9,90 60 0,17 9,90 0,02 40,00 9,90 60 6,60 0,11 9,09

3120760 9,90 60 0,17 9,90 0,02 40,00 9,90 60 6,60 0,11 9,09

3066614 9,90 60 0,17 9,90 0,02 40,00 9,90 60 6,60 0,11 9,09

2942176 9,90 60 0,17 9,90 0,02 40,00 9,90 60 6,60 0,11 9,09

3097933 9,90 60 0,17 9,90 0,02 40,00 9,90 60 6,60 0,11 9,09

3182246 19,80 120 0,17 9,90 0,02 40,00 19,80 120 6,60 0,11 9,09

2958639 37,90 230 0,16 9,89 0,02 40,00 37,90 230 6,59 0,11 9,10

3002784 17,30 105 0,16 9,89 0,02 40,00 17,30 105 6,59 0,11 9,10

3283214 7,90 48 0,16 9,88 0,02 40,00 7,90 48 6,58 0,11 9,11

3102257 18,10 110 0,16 9,87 0,02 40,00 18,10 110 6,58 0,11 9,12

2932757 13,95 85 0,16 9,85 0,02 40,00 13,95 85 6,56 0,11 9,14

3084108 27,90 170 0,16 9,85 0,02 40,00 27,90 170 6,56 0,11 9,14

3323072 6,40 39 0,16 9,85 0,02 40,00 6,40 39 6,56 0,11 9,14

3103633 12,30 75 0,16 9,84 0,02 40,00 12,30 75 6,56 0,11 9,15

3068658 8,20 50 0,16 9,84 0,02 40,00 8,20 50 6,56 0,11 9,15

3213553 16,40 100 0,16 9,84 0,02 40,00 16,40 100 6,56 0,11 9,15

3029612 5,90 36 0,16 9,83 0,02 40,00 5,90 36 6,56 0,11 9,15

3146901 14,75 90 0,16 9,83 0,02 40,00 14,75 90 6,56 0,11 9,15

3043457 21,30 130 0,16 9,83 0,02 40,00 21,30 130 6,55 0,11 9,15



2994595 21,30 130 0,16 9,83 0,02 40,00 21,30 130 6,55 0,11 9,15

3029132 13,10 80 0,16 9,83 0,02 40,00 13,10 80 6,55 0,11 9,16

3120010 13,90 85 0,16 9,81 0,02 40,00 13,90 85 6,54 0,11 9,17

3195483 13,90 85 0,16 9,81 0,02 40,00 13,90 85 6,54 0,11 9,17

3230180 20,60 126 0,16 9,81 0,02 40,00 20,60 126 6,54 0,11 9,17

3188033 4,90 30 0,16 9,80 0,02 40,00 4,90 30 6,53 0,11 9,18

3147867 4,90 30 0,16 9,80 0,02 40,00 4,90 30 6,53 0,11 9,18

3203836 4,90 30 0,16 9,80 0,02 40,00 4,90 30 6,53 0,11 9,18

3232489 4,90 30 0,16 9,80 0,02 40,00 4,90 30 6,53 0,11 9,18

3097490 4,90 30 0,16 9,80 0,02 40,00 4,90 30 6,53 0,11 9,18

3146406 4,90 30 0,16 9,80 0,02 40,00 4,90 30 6,53 0,11 9,18

3146497 4,90 30 0,16 9,80 0,02 40,00 4,90 30 6,53 0,11 9,18

3204281 4,90 30 0,16 9,80 0,02 40,00 4,90 30 6,53 0,11 9,18

3192473 9,80 60 0,16 9,80 0,02 40,00 9,80 60 6,53 0,11 9,18

3196194 9,80 60 0,16 9,80 0,02 40,00 9,80 60 6,53 0,11 9,18

3276025 17,30 106 0,16 9,79 0,02 40,00 17,30 106 6,53 0,11 9,19

3033916 17,95 110 0,16 9,79 0,02 40,00 17,95 110 6,53 0,11 9,19

3148056 47,30 290 0,16 9,79 0,02 40,00 47,30 290 6,52 0,11 9,20

3140723 16,30 100 0,16 9,78 0,02 40,00 16,30 100 6,52 0,11 9,20

3215737 97,80 600 0,16 9,78 0,02 40,00 97,80 600 6,52 0,11 9,20

3177672 5,70 35 0,16 9,77 0,02 40,00 5,70 35 6,51 0,11 9,21

3203934 11,40 70 0,16 9,77 0,02 40,00 11,40 70 6,51 0,11 9,21

3000615 11,40 70 0,16 9,77 0,02 40,00 11,40 70 6,51 0,11 9,21

3102160 11,40 70 0,16 9,77 0,02 40,00 11,40 70 6,51 0,11 9,21

3106351 11,40 70 0,16 9,77 0,02 40,00 11,40 70 6,51 0,11 9,21

3109380 11,40 70 0,16 9,77 0,02 40,00 11,40 70 6,51 0,11 9,21

3201172 22,80 140 0,16 9,77 0,02 40,00 22,80 140 6,51 0,11 9,21

3336007 6,35 39 0,16 9,77 0,02 40,00 6,35 39 6,51 0,11 9,21

3200403 8,95 55 0,16 9,76 0,02 40,00 8,95 55 6,51 0,11 9,22

3147506 8,95 55 0,16 9,76 0,02 40,00 8,95 55 6,51 0,11 9,22

3040275 12,20 75 0,16 9,76 0,02 40,00 12,20 75 6,51 0,11 9,22

3202292 68,30 420 0,16 9,76 0,02 40,00 68,30 420 6,50 0,11 9,22

3016346 21,95 135 0,16 9,76 0,02 40,00 21,95 135 6,50 0,11 9,23

3270158 3,90 24 0,16 9,75 0,02 40,00 3,90 24 6,50 0,11 9,23

3067316 9,75 60 0,16 9,75 0,02 40,00 9,75 60 6,50 0,11 9,23

3193073 9,75 60 0,16 9,75 0,02 40,00 9,75 60 6,50 0,11 9,23

3055206 22,75 140 0,16 9,75 0,02 40,00 22,75 140 6,50 0,11 9,23

3107095 13,80 85 0,16 9,74 0,02 40,00 13,80 85 6,49 0,11 9,24

3009018 13,80 85 0,16 9,74 0,02 40,00 13,80 85 6,49 0,11 9,24

3152030 13,80 85 0,16 9,74 0,02 40,00 13,80 85 6,49 0,11 9,24

3219005 9,25 57 0,16 9,74 0,02 40,00 9,25 57 6,49 0,11 9,24

3258913 9,25 57 0,16 9,74 0,02 40,00 9,25 57 6,49 0,11 9,24

3124548 14,60 90 0,16 9,73 0,02 40,00 14,60 90 6,49 0,11 9,25

3006989 11,35 70 0,16 9,73 0,02 40,00 11,35 70 6,49 0,11 9,25

3066732 11,35 70 0,16 9,73 0,02 40,00 11,35 70 6,49 0,11 9,25

3193691 16,20 100 0,16 9,72 0,02 40,00 16,20 100 6,48 0,11 9,26

3201177 10,85 67 0,16 9,72 0,02 40,00 10,85 67 6,48 0,11 9,26

3249518 10,20 63 0,16 9,71 0,02 40,00 10,20 63 6,48 0,11 9,26

3137941 6,80 42 0,16 9,71 0,02 40,00 6,80 42 6,48 0,11 9,26

3219950 12,30 76 0,16 9,71 0,02 40,00 12,30 76 6,47 0,11 9,27

3098089 8,90 55 0,16 9,71 0,02 40,00 8,90 55 6,47 0,11 9,27

3133209 8,90 55 0,16 9,71 0,02 40,00 8,90 55 6,47 0,11 9,27

3142311 8,90 55 0,16 9,71 0,02 40,00 8,90 55 6,47 0,11 9,27

2994024 17,80 110 0,16 9,71 0,02 40,00 17,80 110 6,47 0,11 9,27

3086565 13,75 85 0,16 9,71 0,02 40,00 13,75 85 6,47 0,11 9,27

3136788 37,20 230 0,16 9,70 0,02 40,00 37,20 230 6,47 0,11 9,27

3259233 4,20 26 0,16 9,69 0,02 40,00 4,20 26 6,46 0,11 9,29

3217755 4,20 26 0,16 9,69 0,02 40,00 4,20 26 6,46 0,11 9,29

3301543 6,30 39 0,16 9,69 0,02 40,00 6,30 39 6,46 0,11 9,29



3134659 11,30 70 0,16 9,69 0,02 40,00 11,30 70 6,46 0,11 9,29

3136905 11,30 70 0,16 9,69 0,02 40,00 11,30 70 6,46 0,11 9,29

3048140 11,30 70 0,16 9,69 0,02 40,00 11,30 70 6,46 0,11 9,29

3116145 11,30 70 0,16 9,69 0,02 40,00 11,30 70 6,46 0,11 9,29

3228225 22,60 140 0,16 9,69 0,02 40,00 22,60 140 6,46 0,11 9,29

3245660 9,20 57 0,16 9,68 0,02 40,00 9,20 57 6,46 0,11 9,29

3089338 12,90 80 0,16 9,68 0,02 40,00 12,90 80 6,45 0,11 9,30

3117658 12,90 80 0,16 9,68 0,02 40,00 12,90 80 6,45 0,11 9,30

3220753 9,35 58 0,16 9,67 0,02 40,00 9,35 58 6,45 0,11 9,30

3202970 21,75 135 0,16 9,67 0,02 40,00 21,75 135 6,44 0,11 9,31

3239478 2,90 18 0,16 9,67 0,02 40,00 2,90 18 6,44 0,11 9,31

3348394 5,80 36 0,16 9,67 0,02 40,00 5,80 36 6,44 0,11 9,31

3219933 11,60 72 0,16 9,67 0,02 40,00 11,60 72 6,44 0,11 9,31

3236483 12,40 77 0,16 9,66 0,02 40,00 12,40 77 6,44 0,11 9,31

3137510 8,85 55 0,16 9,65 0,02 40,00 8,85 55 6,44 0,11 9,32

3116276 19,30 120 0,16 9,65 0,02 40,00 19,30 120 6,43 0,11 9,33

3157121 19,30 120 0,16 9,65 0,02 40,00 19,30 120 6,43 0,11 9,33

3088966 19,30 120 0,16 9,65 0,02 40,00 19,30 120 6,43 0,11 9,33

3202941 19,30 120 0,16 9,65 0,02 40,00 19,30 120 6,43 0,11 9,33

3123250 99,70 620 0,16 9,65 0,02 40,00 99,70 620 6,43 0,11 9,33

3223782 4,50 28 0,16 9,64 0,02 40,00 4,50 28 6,43 0,11 9,33

3057946 11,25 70 0,16 9,64 0,02 40,00 11,25 70 6,43 0,11 9,33

3323253 6,75 42 0,16 9,64 0,02 40,00 6,75 42 6,43 0,11 9,33

3124118 27,30 170 0,16 9,64 0,02 40,00 27,30 170 6,42 0,11 9,34

3055849 97,90 610 0,16 9,63 0,02 40,00 97,90 610 6,42 0,11 9,35

3211843 13,80 86 0,16 9,63 0,02 40,00 13,80 86 6,42 0,11 9,35

3080933 37,70 235 0,16 9,63 0,02 40,00 37,70 235 6,42 0,11 9,35

3215888 9,30 58 0,16 9,62 0,02 40,00 9,30 58 6,41 0,11 9,35

3225069 209,80 1.310 0,16 9,61 0,02 40,00 209,80 1.310 6,41 0,11 9,37

3088546 3,20 20 0,16 9,60 0,02 40,00 3,20 20 6,40 0,11 9,38

3185435 3,20 20 0,16 9,60 0,02 40,00 3,20 20 6,40 0,11 9,38

3270286 3,20 20 0,16 9,60 0,02 40,00 3,20 20 6,40 0,11 9,38

3139294 3,20 20 0,16 9,60 0,02 40,00 3,20 20 6,40 0,11 9,38

3230358 3,20 20 0,16 9,60 0,02 40,00 3,20 20 6,40 0,11 9,38

3141153 10,40 65 0,16 9,60 0,02 40,00 10,40 65 6,40 0,11 9,38

3202969 10,40 65 0,16 9,60 0,02 40,00 10,40 65 6,40 0,11 9,38

3178949 12,80 80 0,16 9,60 0,02 40,00 12,80 80 6,40 0,11 9,38

3125112 12,80 80 0,16 9,60 0,02 40,00 12,80 80 6,40 0,11 9,38

3088219 4,80 30 0,16 9,60 0,02 40,00 4,80 30 6,40 0,11 9,38

3080244 4,80 30 0,16 9,60 0,02 40,00 4,80 30 6,40 0,11 9,38

3127660 4,80 30 0,16 9,60 0,02 40,00 4,80 30 6,40 0,11 9,38

3175464 4,80 30 0,16 9,60 0,02 40,00 4,80 30 6,40 0,11 9,38

3319000 4,80 30 0,16 9,60 0,02 40,00 4,80 30 6,40 0,11 9,38

3109862 9,60 60 0,16 9,60 0,02 40,00 9,60 60 6,40 0,11 9,38

3168314 9,60 60 0,16 9,60 0,02 40,00 9,60 60 6,40 0,11 9,38

2969250 9,60 60 0,16 9,60 0,02 40,00 9,60 60 6,40 0,11 9,38

3074616 9,60 60 0,16 9,60 0,02 40,00 9,60 60 6,40 0,11 9,38

3137942 7,20 45 0,16 9,60 0,02 40,00 7,20 45 6,40 0,11 9,38

3179378 16,80 105 0,16 9,60 0,02 40,00 16,80 105 6,40 0,11 9,38

3227876 220,80 1.380 0,16 9,60 0,02 40,00 220,80 1.380 6,40 0,11 9,38

3286614 5,60 35 0,16 9,60 0,02 40,00 5,60 35 6,40 0,11 9,38

3081290 5,60 35 0,16 9,60 0,02 40,00 5,60 35 6,40 0,11 9,38

3226804 5,60 35 0,16 9,60 0,02 40,00 5,60 35 6,40 0,11 9,38

3022420 11,20 70 0,16 9,60 0,02 40,00 11,20 70 6,40 0,11 9,38

3049260 11,20 70 0,16 9,60 0,02 40,00 11,20 70 6,40 0,11 9,38

3166811 11,20 70 0,16 9,60 0,02 40,00 11,20 70 6,40 0,11 9,38

3060331 13,60 85 0,16 9,60 0,02 40,00 13,60 85 6,40 0,11 9,38

3287032 8,95 56 0,16 9,59 0,02 40,00 8,95 56 6,39 0,11 9,39

3237022 12,30 77 0,16 9,58 0,02 40,00 12,30 77 6,39 0,11 9,39



3254178 9,90 62 0,16 9,58 0,02 40,00 9,90 62 6,39 0,11 9,39

3286184 9,10 57 0,16 9,58 0,02 40,00 9,10 57 6,39 0,11 9,40

3056986 87,70 550 0,16 9,57 0,02 40,00 87,70 550 6,38 0,11 9,41

3230350 5,10 32 0,16 9,56 0,02 40,00 5,10 32 6,38 0,11 9,41

3202685 11,95 75 0,16 9,56 0,02 40,00 11,95 75 6,37 0,11 9,41

2945593 19,90 125 0,16 9,55 0,02 40,00 19,90 125 6,37 0,11 9,42

3188875 19,90 125 0,16 9,55 0,02 40,00 19,90 125 6,37 0,11 9,42

3009191 8,75 55 0,16 9,55 0,02 40,00 8,75 55 6,36 0,11 9,43

2919358 16,70 105 0,16 9,54 0,02 40,00 16,70 105 6,36 0,11 9,43

3021191 7,95 50 0,16 9,54 0,02 40,00 7,95 50 6,36 0,11 9,43

3205288 11,60 73 0,16 9,53 0,02 40,00 11,60 73 6,36 0,11 9,44

3060341 14,30 90 0,16 9,53 0,02 40,00 14,30 90 6,36 0,11 9,44

3194565 14,30 90 0,16 9,53 0,02 40,00 14,30 90 6,36 0,11 9,44

3056323 11,90 75 0,16 9,52 0,02 40,00 11,90 75 6,35 0,11 9,45

3248608 4,60 29 0,16 9,52 0,02 40,00 4,60 29 6,34 0,11 9,46

2938200 11,10 70 0,16 9,51 0,02 40,00 11,10 70 6,34 0,11 9,46

2943116 42,80 270 0,16 9,51 0,02 40,00 42,80 270 6,34 0,11 9,46

3247188 8,40 53 0,16 9,51 0,02 40,00 8,40 53 6,34 0,11 9,46

2972331 10,30 65 0,16 9,51 0,02 40,00 10,30 65 6,34 0,11 9,47

3080889 19,80 125 0,16 9,50 0,02 40,00 19,80 125 6,34 0,11 9,47

3060261 39,60 250 0,16 9,50 0,02 40,00 39,60 250 6,34 0,11 9,47

3134281 4,75 30 0,16 9,50 0,02 40,00 4,75 30 6,33 0,11 9,47

3145065 4,75 30 0,16 9,50 0,02 40,00 4,75 30 6,33 0,11 9,47

3213845 4,75 30 0,16 9,50 0,02 40,00 4,75 30 6,33 0,11 9,47

3200031 4,75 30 0,16 9,50 0,02 40,00 4,75 30 6,33 0,11 9,47

3204750 4,75 30 0,16 9,50 0,02 40,00 4,75 30 6,33 0,11 9,47

3349029 3,80 24 0,16 9,50 0,02 40,00 3,80 24 6,33 0,11 9,47

3079097 61,70 390 0,16 9,49 0,02 40,00 61,70 390 6,33 0,11 9,48

3103159 17,40 110 0,16 9,49 0,02 40,00 17,40 110 6,33 0,11 9,48

3290325 4,90 31 0,16 9,48 0,02 40,00 4,90 31 6,32 0,11 9,49

3250741 9,80 62 0,16 9,48 0,02 40,00 9,80 62 6,32 0,11 9,49

2964406 7,90 50 0,16 9,48 0,02 40,00 7,90 50 6,32 0,11 9,49

3177818 7,90 50 0,16 9,48 0,02 40,00 7,90 50 6,32 0,11 9,49

3076692 7,90 50 0,16 9,48 0,02 40,00 7,90 50 6,32 0,11 9,49

3093562 7,90 50 0,16 9,48 0,02 40,00 7,90 50 6,32 0,11 9,49

3119705 7,90 50 0,16 9,48 0,02 40,00 7,90 50 6,32 0,11 9,49

2961599 22,90 145 0,16 9,48 0,02 40,00 22,90 145 6,32 0,11 9,50

3046849 14,20 90 0,16 9,47 0,02 40,00 14,20 90 6,31 0,11 9,51

3198185 21,30 135 0,16 9,47 0,02 40,00 21,30 135 6,31 0,11 9,51

3021651 21,60 137 0,16 9,46 0,02 40,00 21,60 137 6,31 0,11 9,51

3088917 6,30 40 0,16 9,45 0,02 40,00 6,30 40 6,30 0,11 9,52

3126453 6,30 40 0,16 9,45 0,02 40,00 6,30 40 6,30 0,11 9,52

3141185 6,30 40 0,16 9,45 0,02 40,00 6,30 40 6,30 0,11 9,52

3150008 6,30 40 0,16 9,45 0,02 40,00 6,30 40 6,30 0,11 9,52

3197565 6,30 40 0,16 9,45 0,02 40,00 6,30 40 6,30 0,11 9,52

3199310 6,30 40 0,16 9,45 0,02 40,00 6,30 40 6,30 0,11 9,52

3133009 6,30 40 0,16 9,45 0,02 40,00 6,30 40 6,30 0,11 9,52

3194288 6,30 40 0,16 9,45 0,02 40,00 6,30 40 6,30 0,11 9,52

3193036 6,30 40 0,16 9,45 0,02 40,00 6,30 40 6,30 0,11 9,52

3192528 6,30 40 0,16 9,45 0,02 40,00 6,30 40 6,30 0,11 9,52

3043870 12,60 80 0,16 9,45 0,02 40,00 12,60 80 6,30 0,11 9,52

3063125 12,60 80 0,16 9,45 0,02 40,00 12,60 80 6,30 0,11 9,52

3143600 12,60 80 0,16 9,45 0,02 40,00 12,60 80 6,30 0,11 9,52

2965254 18,90 120 0,16 9,45 0,02 40,00 18,90 120 6,30 0,11 9,52

3070953 11,80 75 0,16 9,44 0,02 40,00 11,80 75 6,29 0,10 9,53

3079764 11,80 75 0,16 9,44 0,02 40,00 11,80 75 6,29 0,10 9,53

3146445 11,80 75 0,16 9,44 0,02 40,00 11,80 75 6,29 0,10 9,53

3348998 2,20 14 0,16 9,43 0,02 40,00 2,20 14 6,29 0,10 9,55

3224397 4,40 28 0,16 9,43 0,02 40,00 4,40 28 6,29 0,10 9,55



2921346 7,85 50 0,16 9,42 0,02 40,00 7,85 50 6,28 0,10 9,55

3174695 7,85 50 0,16 9,42 0,02 40,00 7,85 50 6,28 0,10 9,55

3010315 130,20 830 0,16 9,41 0,02 40,00 130,20 830 6,27 0,10 9,56

2973326 19,60 125 0,16 9,41 0,02 40,00 19,60 125 6,27 0,10 9,57

3194770 4,70 30 0,16 9,40 0,02 40,00 4,70 30 6,27 0,10 9,57

3146564 4,70 30 0,16 9,40 0,02 40,00 4,70 30 6,27 0,10 9,57

3178947 4,70 30 0,16 9,40 0,02 40,00 4,70 30 6,27 0,10 9,57

3062708 9,40 60 0,16 9,40 0,02 40,00 9,40 60 6,27 0,10 9,57

3080305 9,40 60 0,16 9,40 0,02 40,00 9,40 60 6,27 0,10 9,57

2991497 14,10 90 0,16 9,40 0,02 40,00 14,10 90 6,27 0,10 9,57

3286300 3,60 23 0,16 9,39 0,02 40,00 3,60 23 6,26 0,10 9,58

3276986 4,85 31 0,16 9,39 0,02 40,00 4,85 31 6,26 0,10 9,59

3029140 10,95 70 0,16 9,39 0,02 40,00 10,95 70 6,26 0,10 9,59

3093873 21,90 140 0,16 9,39 0,02 40,00 21,90 140 6,26 0,10 9,59

3136983 14,85 95 0,16 9,38 0,02 40,00 14,85 95 6,25 0,10 9,60

3230190 16,85 108 0,16 9,36 0,02 40,00 16,85 108 6,24 0,10 9,61

3136803 3,90 25 0,16 9,36 0,02 40,00 3,90 25 6,24 0,10 9,62

3251539 3,90 25 0,16 9,36 0,02 40,00 3,90 25 6,24 0,10 9,62

3139424 3,90 25 0,16 9,36 0,02 40,00 3,90 25 6,24 0,10 9,62

3080625 7,80 50 0,16 9,36 0,02 40,00 7,80 50 6,24 0,10 9,62

3085187 7,80 50 0,16 9,36 0,02 40,00 7,80 50 6,24 0,10 9,62

3058007 7,80 50 0,16 9,36 0,02 40,00 7,80 50 6,24 0,10 9,62

3122613 7,80 50 0,16 9,36 0,02 40,00 7,80 50 6,24 0,10 9,62

3204762 7,80 50 0,16 9,36 0,02 40,00 7,80 50 6,24 0,10 9,62

3140010 7,80 50 0,16 9,36 0,02 40,00 7,80 50 6,24 0,10 9,62

3146656 7,80 50 0,16 9,36 0,02 40,00 7,80 50 6,24 0,10 9,62

3194773 6,70 43 0,16 9,35 0,02 40,00 6,70 43 6,23 0,10 9,63

3229397 29,60 190 0,16 9,35 0,02 40,00 29,60 190 6,23 0,10 9,63

3279799 21,80 140 0,16 9,34 0,02 40,00 21,80 140 6,23 0,10 9,63

2959547 17,90 115 0,16 9,34 0,02 40,00 17,90 115 6,23 0,10 9,64

3089720 17,90 115 0,16 9,34 0,02 40,00 17,90 115 6,23 0,10 9,64

3184309 17,90 115 0,16 9,34 0,02 40,00 17,90 115 6,23 0,10 9,64

2943868 45,90 295 0,16 9,34 0,02 40,00 45,90 295 6,22 0,10 9,64

3217444 4,20 27 0,16 9,33 0,02 40,00 4,20 27 6,22 0,10 9,64

2976368 21,75 140 0,16 9,32 0,02 40,00 21,75 140 6,21 0,10 9,66

3110825 21,75 140 0,16 9,32 0,02 40,00 21,75 140 6,21 0,10 9,66

3050511 17,85 115 0,16 9,31 0,02 40,00 17,85 115 6,21 0,10 9,66

3287497 4,50 29 0,16 9,31 0,02 40,00 4,50 29 6,21 0,10 9,67

3099866 9,30 60 0,16 9,30 0,02 40,00 9,30 60 6,20 0,10 9,68

3075069 9,30 60 0,16 9,30 0,02 40,00 9,30 60 6,20 0,10 9,68

3080803 9,30 60 0,16 9,30 0,02 40,00 9,30 60 6,20 0,10 9,68

3100909 9,30 60 0,16 9,30 0,02 40,00 9,30 60 6,20 0,10 9,68

3220818 9,30 60 0,16 9,30 0,02 40,00 9,30 60 6,20 0,10 9,68

3080247 13,95 90 0,16 9,30 0,02 40,00 13,95 90 6,20 0,10 9,68

3157758 3,10 20 0,16 9,30 0,02 40,00 3,10 20 6,20 0,10 9,68

3106422 12,40 80 0,16 9,30 0,02 40,00 12,40 80 6,20 0,10 9,68

3119962 12,40 80 0,16 9,30 0,02 40,00 12,40 80 6,20 0,10 9,68

3029143 12,40 80 0,16 9,30 0,02 40,00 12,40 80 6,20 0,10 9,68

3111878 12,40 80 0,16 9,30 0,02 40,00 12,40 80 6,20 0,10 9,68

3128366 12,40 80 0,16 9,30 0,02 40,00 12,40 80 6,20 0,10 9,68

3215700 12,70 82 0,15 9,29 0,02 40,00 12,70 82 6,20 0,10 9,69

3240073 4,80 31 0,15 9,29 0,02 40,00 4,80 31 6,19 0,10 9,69

3249902 9,75 63 0,15 9,29 0,02 40,00 9,75 63 6,19 0,10 9,69

3189091 11,60 75 0,15 9,28 0,02 40,00 11,60 75 6,19 0,10 9,70

3220610 6,80 44 0,15 9,27 0,02 40,00 6,80 44 6,18 0,10 9,71

3153372 6,95 45 0,15 9,27 0,02 40,00 6,95 45 6,18 0,10 9,71

3184666 6,95 45 0,15 9,27 0,02 40,00 6,95 45 6,18 0,10 9,71

3057070 13,90 90 0,15 9,27 0,02 40,00 13,90 90 6,18 0,10 9,71

3120762 13,90 90 0,15 9,27 0,02 40,00 13,90 90 6,18 0,10 9,71



3152241 13,90 90 0,15 9,27 0,02 40,00 13,90 90 6,18 0,10 9,71

3008361 13,90 90 0,15 9,27 0,02 40,00 13,90 90 6,18 0,10 9,71

3182737 10,80 70 0,15 9,26 0,02 40,00 10,80 70 6,17 0,10 9,72

3263508 21,60 140 0,15 9,26 0,02 40,00 21,60 140 6,17 0,10 9,72

3239476 7,25 47 0,15 9,26 0,02 40,00 7,25 47 6,17 0,10 9,72

3182943 7,70 50 0,15 9,24 0,02 40,00 7,70 50 6,16 0,10 9,74

3114038 7,70 50 0,15 9,24 0,02 40,00 7,70 50 6,16 0,10 9,74

2962747 9,70 63 0,15 9,24 0,02 40,00 9,70 63 6,16 0,10 9,74

3056287 13,85 90 0,15 9,23 0,02 40,00 13,85 90 6,16 0,10 9,75

3041388 13,85 90 0,15 9,23 0,02 40,00 13,85 90 6,16 0,10 9,75

3154157 2,00 13 0,15 9,23 0,02 40,00 2,00 13 6,15 0,10 9,75

3250389 4,00 26 0,15 9,23 0,02 40,00 4,00 26 6,15 0,10 9,75

3134192 12,30 80 0,15 9,23 0,02 40,00 12,30 80 6,15 0,10 9,76

3111113 12,30 80 0,15 9,23 0,02 40,00 12,30 80 6,15 0,10 9,76

3223446 110,70 720 0,15 9,23 0,02 40,00 110,70 720 6,15 0,10 9,76

2973526 29,20 190 0,15 9,22 0,02 40,00 29,20 190 6,15 0,10 9,76

3125403 16,90 110 0,15 9,22 0,02 40,00 16,90 110 6,15 0,10 9,76

3086227 21,50 140 0,15 9,21 0,02 40,00 21,50 140 6,14 0,10 9,77

3297632 4,30 28 0,15 9,21 0,02 40,00 4,30 28 6,14 0,10 9,77

2988813 19,95 130 0,15 9,21 0,02 40,00 19,95 130 6,14 0,10 9,77

3290895 8,90 58 0,15 9,21 0,02 40,00 8,90 58 6,14 0,10 9,78

3202746 6,90 45 0,15 9,20 0,02 40,00 6,90 45 6,13 0,10 9,78

3035062 6,90 45 0,15 9,20 0,02 40,00 6,90 45 6,13 0,10 9,78

3074547 6,90 45 0,15 9,20 0,02 40,00 6,90 45 6,13 0,10 9,78

3032707 13,80 90 0,15 9,20 0,02 40,00 13,80 90 6,13 0,10 9,78

3137834 4,60 30 0,15 9,20 0,02 40,00 4,60 30 6,13 0,10 9,78

3097934 9,20 60 0,15 9,20 0,02 40,00 9,20 60 6,13 0,10 9,78

3014446 9,20 60 0,15 9,20 0,02 40,00 9,20 60 6,13 0,10 9,78

3092324 9,20 60 0,15 9,20 0,02 40,00 9,20 60 6,13 0,10 9,78

3028431 107,30 700 0,15 9,20 0,02 40,00 107,30 700 6,13 0,10 9,79

3240930 4,90 32 0,15 9,19 0,02 40,00 4,90 32 6,13 0,10 9,80

3250731 4,90 32 0,15 9,19 0,02 40,00 4,90 32 6,13 0,10 9,80

3292452 4,90 32 0,15 9,19 0,02 40,00 4,90 32 6,13 0,10 9,80

3230360 4,90 32 0,15 9,19 0,02 40,00 4,90 32 6,13 0,10 9,80

3263210 4,90 32 0,15 9,19 0,02 40,00 4,90 32 6,13 0,10 9,80

3017113 9,80 64 0,15 9,19 0,02 40,00 9,80 64 6,13 0,10 9,80

3106220 12,25 80 0,15 9,19 0,02 40,00 12,25 80 6,13 0,10 9,80

3238240 19,75 129 0,15 9,19 0,02 40,00 19,75 129 6,12 0,10 9,80

3009343 9,95 65 0,15 9,18 0,02 40,00 9,95 65 6,12 0,10 9,80

3174835 9,95 65 0,15 9,18 0,02 40,00 9,95 65 6,12 0,10 9,80

3193477 9,95 65 0,15 9,18 0,02 40,00 9,95 65 6,12 0,10 9,80

3028432 19,90 130 0,15 9,18 0,02 40,00 19,90 130 6,12 0,10 9,80

3250760 10,10 66 0,15 9,18 0,02 40,00 10,10 66 6,12 0,10 9,80

3031214 15,30 100 0,15 9,18 0,02 40,00 15,30 100 6,12 0,10 9,80

3136245 15,30 100 0,15 9,18 0,02 40,00 15,30 100 6,12 0,10 9,80

3242510 17,90 117 0,15 9,18 0,02 40,00 17,90 117 6,12 0,10 9,80

2932278 10,70 70 0,15 9,17 0,02 40,00 10,70 70 6,11 0,10 9,81

3101709 10,70 70 0,15 9,17 0,02 40,00 10,70 70 6,11 0,10 9,81

3100286 13,75 90 0,15 9,17 0,02 40,00 13,75 90 6,11 0,10 9,82

3016928 16,80 110 0,15 9,16 0,02 40,00 16,80 110 6,11 0,10 9,82

3331127 5,65 37 0,15 9,16 0,02 40,00 5,65 37 6,11 0,10 9,82

3220415 2,90 19 0,15 9,16 0,02 40,00 2,90 19 6,11 0,10 9,83

3169736 12,20 80 0,15 9,15 0,02 40,00 12,20 80 6,10 0,10 9,84

2938201 12,20 80 0,15 9,15 0,02 40,00 12,20 80 6,10 0,10 9,84

3286084 27,90 183 0,15 9,15 0,02 40,00 27,90 183 6,10 0,10 9,84

2925547 9,90 65 0,15 9,14 0,02 40,00 9,90 65 6,09 0,10 9,85

2957798 19,80 130 0,15 9,14 0,02 40,00 19,80 130 6,09 0,10 9,85

3108670 13,70 90 0,15 9,13 0,02 40,00 13,70 90 6,09 0,10 9,85

3122431 21,30 140 0,15 9,13 0,02 40,00 21,30 140 6,09 0,10 9,86



3227844 14,60 96 0,15 9,13 0,02 40,00 14,60 96 6,08 0,10 9,86

3202686 3,80 25 0,15 9,12 0,02 40,00 3,80 25 6,08 0,10 9,87

3309653 3,80 25 0,15 9,12 0,02 40,00 3,80 25 6,08 0,10 9,87

3232235 3,80 25 0,15 9,12 0,02 40,00 3,80 25 6,08 0,10 9,87

3059719 3,80 25 0,15 9,12 0,02 40,00 3,80 25 6,08 0,10 9,87

3017163 7,60 50 0,15 9,12 0,02 40,00 7,60 50 6,08 0,10 9,87

3121816 11,40 75 0,15 9,12 0,02 40,00 11,40 75 6,08 0,10 9,87

3074769 11,40 75 0,15 9,12 0,02 40,00 11,40 75 6,08 0,10 9,87

2973969 11,40 75 0,15 9,12 0,02 40,00 11,40 75 6,08 0,10 9,87

3111783 22,80 150 0,15 9,12 0,02 40,00 22,80 150 6,08 0,10 9,87

3220792 4,10 27 0,15 9,11 0,02 40,00 4,10 27 6,07 0,10 9,88

3225425 37,80 249 0,15 9,11 0,02 40,00 37,80 249 6,07 0,10 9,88

3329029 4,25 28 0,15 9,11 0,02 40,00 4,25 28 6,07 0,10 9,88

3082406 21,25 140 0,15 9,11 0,02 40,00 21,25 140 6,07 0,10 9,88

3074349 9,10 60 0,15 9,10 0,02 40,00 9,10 60 6,07 0,10 9,89

3157773 27,30 180 0,15 9,10 0,02 40,00 27,30 180 6,07 0,10 9,89

3188350 27,30 180 0,15 9,10 0,02 40,00 27,30 180 6,07 0,10 9,89

3216684 9,85 65 0,15 9,09 0,02 40,00 9,85 65 6,06 0,10 9,90

3058412 9,85 65 0,15 9,09 0,02 40,00 9,85 65 6,06 0,10 9,90

3111559 103,00 680 0,15 9,09 0,02 40,00 103,00 680 6,06 0,10 9,90

3167599 10,30 68 0,15 9,09 0,02 40,00 10,30 68 6,06 0,10 9,90

3138390 5,30 35 0,15 9,09 0,02 40,00 5,30 35 6,06 0,10 9,91

3153359 5,30 35 0,15 9,09 0,02 40,00 5,30 35 6,06 0,10 9,91

3231432 6,20 41 0,15 9,07 0,02 40,00 6,20 41 6,05 0,10 9,92

3226524 12,70 84 0,15 9,07 0,02 40,00 12,70 84 6,05 0,10 9,92

3200806 19,65 130 0,15 9,07 0,02 40,00 19,65 130 6,05 0,10 9,92

3145411 19,65 130 0,15 9,07 0,02 40,00 19,65 130 6,05 0,10 9,92

3195535 6,80 45 0,15 9,07 0,02 40,00 6,80 45 6,04 0,10 9,93

3239735 6,95 46 0,15 9,07 0,02 40,00 6,95 46 6,04 0,10 9,93

2973276 39,70 263 0,15 9,06 0,02 40,00 39,70 263 6,04 0,10 9,94

3203529 16,30 108 0,15 9,06 0,02 40,00 16,30 108 6,04 0,10 9,94

2999289 16,60 110 0,15 9,05 0,02 40,00 16,60 110 6,04 0,10 9,94

3005422 9,80 65 0,15 9,05 0,02 40,00 9,80 65 6,03 0,10 9,95

3183866 9,80 65 0,15 9,05 0,02 40,00 9,80 65 6,03 0,10 9,95

3201183 9,80 65 0,15 9,05 0,02 40,00 9,80 65 6,03 0,10 9,95

2959842 19,60 130 0,15 9,05 0,02 40,00 19,60 130 6,03 0,10 9,95

3167966 19,60 130 0,15 9,05 0,02 40,00 19,60 130 6,03 0,10 9,95

3183854 12,80 85 0,15 9,04 0,02 40,00 12,80 85 6,02 0,10 9,96

3057099 17,30 115 0,15 9,03 0,02 40,00 17,30 115 6,02 0,10 9,97

2973382 17,30 115 0,15 9,03 0,02 40,00 17,30 115 6,02 0,10 9,97

3287228 32,60 217 0,15 9,01 0,02 40,00 32,60 217 6,01 0,10 9,98

3275451 4,20 28 0,15 9,00 0,02 40,00 4,20 28 6,00 0,10 10,00

3294909 4,20 28 0,15 9,00 0,02 40,00 4,20 28 6,00 0,10 10,00

3240627 4,20 28 0,15 9,00 0,02 40,00 4,20 28 6,00 0,10 10,00

3326638 4,20 28 0,15 9,00 0,02 40,00 4,20 28 6,00 0,10 10,00

3069288 4,50 30 0,15 9,00 0,02 40,00 4,50 30 6,00 0,10 10,00

3158753 4,50 30 0,15 9,00 0,02 40,00 4,50 30 6,00 0,10 10,00

3247813 7,20 48 0,15 9,00 0,02 40,00 7,20 48 6,00 0,10 10,00

3172267 7,95 53 0,15 9,00 0,02 40,00 7,95 53 6,00 0,10 10,00

3139701 10,50 70 0,15 9,00 0,02 40,00 10,50 70 6,00 0,10 10,00

3201178 11,25 75 0,15 9,00 0,02 40,00 11,25 75 6,00 0,10 10,00

3185445 13,50 90 0,15 9,00 0,02 40,00 13,50 90 6,00 0,10 10,00

3228228 14,40 96 0,15 9,00 0,02 40,00 14,40 96 6,00 0,10 10,00

3092336 10,20 68 0,15 9,00 0,02 40,00 10,20 68 6,00 0,10 10,00

3024244 12,60 84 0,15 9,00 0,02 40,00 12,60 84 6,00 0,10 10,00

3089668 17,95 120 0,15 8,98 0,02 40,00 17,95 120 5,98 0,10 10,03

3098839 13,60 91 0,15 8,97 0,02 40,00 13,60 91 5,98 0,10 10,04

3218254 13,30 89 0,15 8,97 0,02 40,00 13,30 89 5,98 0,10 10,04

3051407 11,20 75 0,15 8,96 0,02 40,00 11,20 75 5,97 0,10 10,04



3108653 9,70 65 0,15 8,95 0,02 40,00 9,70 65 5,97 0,10 10,05

3018107 9,70 65 0,15 8,95 0,02 40,00 9,70 65 5,97 0,10 10,05

3054337 17,90 120 0,15 8,95 0,02 40,00 17,90 120 5,97 0,10 10,06

3073949 8,20 55 0,15 8,95 0,02 40,00 8,20 55 5,96 0,10 10,06

3246495 39,80 267 0,15 8,94 0,02 40,00 39,80 267 5,96 0,10 10,06

3247971 13,85 93 0,15 8,94 0,02 40,00 13,85 93 5,96 0,10 10,07

2991176 20,10 135 0,15 8,93 0,02 40,00 20,10 135 5,96 0,10 10,07

3195350 6,70 45 0,15 8,93 0,02 40,00 6,70 45 5,96 0,10 10,07

3227158 6,70 45 0,15 8,93 0,02 40,00 6,70 45 5,96 0,10 10,07

2959682 13,40 90 0,15 8,93 0,02 40,00 13,40 90 5,96 0,10 10,07

2989892 17,85 120 0,15 8,93 0,02 40,00 17,85 120 5,95 0,10 10,08

3215472 9,52 64 0,15 8,93 0,02 40,00 9,52 64 5,95 0,10 10,08

3113125 5,20 35 0,15 8,91 0,02 40,00 5,20 35 5,94 0,10 10,10

3141087 10,40 70 0,15 8,91 0,02 40,00 10,40 70 5,94 0,10 10,10

3089676 14,85 100 0,15 8,91 0,02 40,00 14,85 100 5,94 0,10 10,10

3224525 4,90 33 0,15 8,91 0,02 40,00 4,90 33 5,94 0,10 10,10

3162917 4,90 33 0,15 8,91 0,02 40,00 4,90 33 5,94 0,10 10,10

3338462 4,90 33 0,15 8,91 0,02 40,00 4,90 33 5,94 0,10 10,10

3340569 4,90 33 0,15 8,91 0,02 40,00 4,90 33 5,94 0,10 10,10

3189095 19,30 130 0,15 8,91 0,02 40,00 19,30 130 5,94 0,10 10,10

3055837 99,40 670 0,15 8,90 0,02 40,00 99,40 670 5,93 0,10 10,11

3046675 8,90 60 0,15 8,90 0,02 40,00 8,90 60 5,93 0,10 10,11

2962909 30,40 205 0,15 8,90 0,02 40,00 30,40 205 5,93 0,10 10,12

3228534 12,60 85 0,15 8,89 0,02 40,00 12,60 85 5,93 0,10 10,12

3282417 12,30 83 0,15 8,89 0,02 40,00 12,30 83 5,93 0,10 10,12

3146617 102,25 690 0,15 8,89 0,02 40,00 102,25 690 5,93 0,10 10,12

3249178 12,00 81 0,15 8,89 0,02 40,00 12,00 81 5,93 0,10 10,13

3225380 3,85 26 0,15 8,88 0,02 40,00 3,85 26 5,92 0,10 10,13

3198836 3,70 25 0,15 8,88 0,02 40,00 3,70 25 5,92 0,10 10,14

3137836 11,10 75 0,15 8,88 0,02 40,00 11,10 75 5,92 0,10 10,14

3038706 17,90 121 0,15 8,88 0,02 40,00 17,90 121 5,92 0,10 10,14

3232053 3,40 23 0,15 8,87 0,02 40,00 3,40 23 5,91 0,10 10,15

3064778 13,30 90 0,15 8,87 0,02 40,00 13,30 90 5,91 0,10 10,15

3136985 9,60 65 0,15 8,86 0,02 40,00 9,60 65 5,91 0,10 10,16

3109981 9,60 65 0,15 8,86 0,02 40,00 9,60 65 5,91 0,10 10,16

3228236 9,45 64 0,15 8,86 0,02 40,00 9,45 64 5,91 0,10 10,16

3162990 5,90 40 0,15 8,85 0,02 40,00 5,90 40 5,90 0,10 10,17

2974511 11,80 80 0,15 8,85 0,02 40,00 11,80 80 5,90 0,10 10,17

2946473 11,80 80 0,15 8,85 0,02 40,00 11,80 80 5,90 0,10 10,17

3226689 19,90 135 0,15 8,84 0,02 40,00 19,90 135 5,90 0,10 10,18

2926116 16,20 110 0,15 8,84 0,02 40,00 16,20 110 5,89 0,10 10,19

3226021 7,80 53 0,15 8,83 0,02 40,00 7,80 53 5,89 0,10 10,19

3220900 7,80 53 0,15 8,83 0,02 40,00 7,80 53 5,89 0,10 10,19

2987257 17,95 122 0,15 8,83 0,02 40,00 17,95 122 5,89 0,10 10,19

3336511 2,50 17 0,15 8,82 0,02 40,00 2,50 17 5,88 0,10 10,20

2945088 12,50 85 0,15 8,82 0,02 40,00 12,50 85 5,88 0,10 10,20

2950910 12,50 85 0,15 8,82 0,02 40,00 12,50 85 5,88 0,10 10,20

3147247 7,35 50 0,15 8,82 0,02 40,00 7,35 50 5,88 0,10 10,20

2962308 77,90 530 0,15 8,82 0,02 40,00 77,90 530 5,88 0,10 10,21

3145464 16,90 115 0,15 8,82 0,02 40,00 16,90 115 5,88 0,10 10,21

3317767 4,70 32 0,15 8,81 0,02 40,00 4,70 32 5,88 0,10 10,21

3124647 101,30 690 0,15 8,81 0,02 40,00 101,30 690 5,87 0,10 10,22

3223790 13,80 94 0,15 8,81 0,02 40,00 13,80 94 5,87 0,10 10,22

3144125 2,20 15 0,15 8,80 0,02 40,00 2,20 15 5,87 0,10 10,23

3240395 4,40 30 0,15 8,80 0,02 40,00 4,40 30 5,87 0,10 10,23

2966870 4,40 30 0,15 8,80 0,02 40,00 4,40 30 5,87 0,10 10,23

3208785 17,60 120 0,15 8,80 0,02 40,00 17,60 120 5,87 0,10 10,23

3045251 13,20 90 0,15 8,80 0,02 40,00 13,20 90 5,87 0,10 10,23

3195182 13,20 90 0,15 8,80 0,02 40,00 13,20 90 5,87 0,10 10,23



3231792 57,20 390 0,15 8,80 0,02 40,00 57,20 390 5,87 0,10 10,23

2987246 23,90 163 0,15 8,80 0,02 40,00 23,90 163 5,87 0,10 10,23

3223439 12,60 86 0,15 8,79 0,02 40,00 12,60 86 5,86 0,10 10,24

3244918 4,10 28 0,15 8,79 0,02 40,00 4,10 28 5,86 0,10 10,24

2925912 18,30 125 0,15 8,78 0,02 40,00 18,30 125 5,86 0,10 10,25

3153370 13,90 95 0,15 8,78 0,02 40,00 13,90 95 5,85 0,10 10,25

3113191 11,70 80 0,15 8,78 0,02 40,00 11,70 80 5,85 0,10 10,26

3125848 7,30 50 0,15 8,76 0,02 40,00 7,30 50 5,84 0,10 10,27

3037040 7,30 50 0,15 8,76 0,02 40,00 7,30 50 5,84 0,10 10,27

3137257 7,30 50 0,15 8,76 0,02 40,00 7,30 50 5,84 0,10 10,27

3062554 14,60 100 0,15 8,76 0,02 40,00 14,60 100 5,84 0,10 10,27

3076410 10,95 75 0,15 8,76 0,02 40,00 10,95 75 5,84 0,10 10,27

3068354 8,75 60 0,15 8,75 0,02 40,00 8,75 60 5,83 0,10 10,29

3252583 5,25 36 0,15 8,75 0,02 40,00 5,25 36 5,83 0,10 10,29

3106353 91,80 630 0,15 8,74 0,02 40,00 91,80 630 5,83 0,10 10,29

3052345 10,20 70 0,15 8,74 0,02 40,00 10,20 70 5,83 0,10 10,29

3239281 3,20 22 0,15 8,73 0,02 40,00 3,20 22 5,82 0,10 10,31

3338867 3,20 22 0,15 8,73 0,02 40,00 3,20 22 5,82 0,10 10,31

3228042 87,20 600 0,15 8,72 0,02 40,00 87,20 600 5,81 0,10 10,32

3058892 13,80 95 0,15 8,72 0,02 40,00 13,80 95 5,81 0,10 10,33

3049903 13,80 95 0,15 8,72 0,02 40,00 13,80 95 5,81 0,10 10,33

3216731 7,25 50 0,15 8,70 0,02 40,00 7,25 50 5,80 0,10 10,34

3200052 2,90 20 0,15 8,70 0,02 40,00 2,90 20 5,80 0,10 10,34

3143602 11,60 80 0,15 8,70 0,02 40,00 11,60 80 5,80 0,10 10,34

2945590 11,60 80 0,15 8,70 0,02 40,00 11,60 80 5,80 0,10 10,34

2946035 4,35 30 0,15 8,70 0,02 40,00 4,35 30 5,80 0,10 10,34

2932779 17,40 120 0,15 8,70 0,02 40,00 17,40 120 5,80 0,10 10,34

3273767 7,10 49 0,14 8,69 0,02 40,00 7,10 49 5,80 0,10 10,35

2934774 13,75 95 0,14 8,68 0,02 40,00 13,75 95 5,79 0,10 10,36

3036286 12,30 85 0,14 8,68 0,02 40,00 12,30 85 5,79 0,10 10,37

3284591 8,10 56 0,14 8,68 0,02 40,00 8,10 56 5,79 0,10 10,37

3069347 9,40 65 0,14 8,68 0,02 40,00 9,40 65 5,78 0,10 10,37

2948405 31,80 220 0,14 8,67 0,02 40,00 31,80 220 5,78 0,10 10,38

3231154 3,90 27 0,14 8,67 0,02 40,00 3,90 27 5,78 0,10 10,38

3211543 7,80 54 0,14 8,67 0,02 40,00 7,80 54 5,78 0,10 10,38

2985778 5,20 36 0,14 8,67 0,02 40,00 5,20 36 5,78 0,10 10,38

3054780 89,50 620 0,14 8,66 0,02 40,00 89,50 620 5,77 0,10 10,39

3228014 3,75 26 0,14 8,65 0,02 40,00 3,75 26 5,77 0,10 10,40

2998033 17,30 120 0,14 8,65 0,02 40,00 17,30 120 5,77 0,10 10,40

3201218 17,30 120 0,14 8,65 0,02 40,00 17,30 120 5,77 0,10 10,40

3020293 17,30 120 0,14 8,65 0,02 40,00 17,30 120 5,77 0,10 10,40

3239299 4,90 34 0,14 8,65 0,02 40,00 4,90 34 5,76 0,10 10,41

3271920 4,90 34 0,14 8,65 0,02 40,00 4,90 34 5,76 0,10 10,41

3122618 7,20 50 0,14 8,64 0,02 40,00 7,20 50 5,76 0,10 10,42

2940991 7,20 50 0,14 8,64 0,02 40,00 7,20 50 5,76 0,10 10,42

3098024 7,20 50 0,14 8,64 0,02 40,00 7,20 50 5,76 0,10 10,42

3191930 12,95 90 0,14 8,63 0,02 40,00 12,95 90 5,76 0,10 10,42

2958991 18,70 130 0,14 8,63 0,02 40,00 18,70 130 5,75 0,10 10,43

2957613 17,25 120 0,14 8,63 0,02 40,00 17,25 120 5,75 0,10 10,43

3275904 3,45 24 0,14 8,63 0,02 40,00 3,45 24 5,75 0,10 10,43

3251887 9,20 64 0,14 8,63 0,02 40,00 9,20 64 5,75 0,10 10,43

2926136 27,30 190 0,14 8,62 0,02 40,00 27,30 190 5,75 0,10 10,44

3079207 7,90 55 0,14 8,62 0,02 40,00 7,90 55 5,75 0,10 10,44

3148258 7,90 55 0,14 8,62 0,02 40,00 7,90 55 5,75 0,10 10,44

3276809 7,90 55 0,14 8,62 0,02 40,00 7,90 55 5,75 0,10 10,44

3201783 103,40 720 0,14 8,62 0,02 40,00 103,40 720 5,74 0,10 10,44

3216924 17,95 125 0,14 8,62 0,02 40,00 17,95 125 5,74 0,10 10,45

3074468 20,10 140 0,14 8,61 0,02 40,00 20,10 140 5,74 0,10 10,45

3219956 12,20 85 0,14 8,61 0,02 40,00 12,20 85 5,74 0,10 10,45



3223450 189,40 1.320 0,14 8,61 0,02 40,00 189,40 1.320 5,74 0,10 10,45

3114334 4,30 30 0,14 8,60 0,02 40,00 4,30 30 5,73 0,10 10,47

3200087 4,30 30 0,14 8,60 0,02 40,00 4,30 30 5,73 0,10 10,47

3005891 12,90 90 0,14 8,60 0,02 40,00 12,90 90 5,73 0,10 10,47

3055366 12,90 90 0,14 8,60 0,02 40,00 12,90 90 5,73 0,10 10,47

3119450 12,90 90 0,14 8,60 0,02 40,00 12,90 90 5,73 0,10 10,47

3209083 17,20 120 0,14 8,60 0,02 40,00 17,20 120 5,73 0,10 10,47

3225109 27,95 195 0,14 8,60 0,02 40,00 27,95 195 5,73 0,10 10,47

2944002 17,90 125 0,14 8,59 0,02 40,00 17,90 125 5,73 0,10 10,47

3249787 3,15 22 0,14 8,59 0,02 40,00 3,15 22 5,73 0,10 10,48

3230197 6,30 44 0,14 8,59 0,02 40,00 6,30 44 5,73 0,10 10,48

3217271 7,30 51 0,14 8,59 0,02 40,00 7,30 51 5,73 0,10 10,48

3073656 9,30 65 0,14 8,58 0,02 40,00 9,30 65 5,72 0,10 10,48

3082808 9,30 65 0,14 8,58 0,02 40,00 9,30 65 5,72 0,10 10,48

2973281 9,30 65 0,14 8,58 0,02 40,00 9,30 65 5,72 0,10 10,48

3004656 9,30 65 0,14 8,58 0,02 40,00 9,30 65 5,72 0,10 10,48

3021189 9,30 65 0,14 8,58 0,02 40,00 9,30 65 5,72 0,10 10,48

3245380 9,30 65 0,14 8,58 0,02 40,00 9,30 65 5,72 0,10 10,48

3106411 14,30 100 0,14 8,58 0,02 40,00 14,30 100 5,72 0,10 10,49

3195783 14,30 100 0,14 8,58 0,02 40,00 14,30 100 5,72 0,10 10,49

2960171 21,40 150 0,14 8,56 0,02 40,00 21,40 150 5,71 0,10 10,51

3177940 64,20 450 0,14 8,56 0,02 40,00 64,20 450 5,71 0,10 10,51

3240359 4,85 34 0,14 8,56 0,02 40,00 4,85 34 5,71 0,10 10,52

2988803 17,10 120 0,14 8,55 0,02 40,00 17,10 120 5,70 0,10 10,53

3107434 11,40 80 0,14 8,55 0,02 40,00 11,40 80 5,70 0,10 10,53

3249098 4,70 33 0,14 8,55 0,02 40,00 4,70 33 5,70 0,09 10,53

3000534 9,25 65 0,14 8,54 0,02 40,00 9,25 65 5,69 0,09 10,54

3085081 6,40 45 0,14 8,53 0,02 40,00 6,40 45 5,69 0,09 10,55

2948037 27,30 192 0,14 8,53 0,02 40,00 27,30 192 5,69 0,09 10,55

3049586 9,95 70 0,14 8,53 0,02 40,00 9,95 70 5,69 0,09 10,55

3089143 9,95 70 0,14 8,53 0,02 40,00 9,95 70 5,69 0,09 10,55

3057728 9,95 70 0,14 8,53 0,02 40,00 9,95 70 5,69 0,09 10,55

3242158 16,20 114 0,14 8,53 0,02 40,00 16,20 114 5,68 0,09 10,56

2992300 13,50 95 0,14 8,53 0,02 40,00 13,50 95 5,68 0,09 10,56

3224990 18,75 132 0,14 8,52 0,02 40,00 18,75 132 5,68 0,09 10,56

2942338 7,10 50 0,14 8,52 0,02 40,00 7,10 50 5,68 0,09 10,56

3238743 7,95 56 0,14 8,52 0,02 40,00 7,95 56 5,68 0,09 10,57

2944600 22,70 160 0,14 8,51 0,02 40,00 22,70 160 5,68 0,09 10,57

3002379 99,30 700 0,14 8,51 0,02 40,00 99,30 700 5,67 0,09 10,57

3085219 7,80 55 0,14 8,51 0,02 40,00 7,80 55 5,67 0,09 10,58

3066730 7,80 55 0,14 8,51 0,02 40,00 7,80 55 5,67 0,09 10,58

3183283 4,25 30 0,14 8,50 0,02 40,00 4,25 30 5,67 0,09 10,59

3179281 4,25 30 0,14 8,50 0,02 40,00 4,25 30 5,67 0,09 10,59

3263352 3,40 24 0,14 8,50 0,02 40,00 3,40 24 5,67 0,09 10,59

3005842 10,20 72 0,14 8,50 0,02 40,00 10,20 72 5,67 0,09 10,59

3055050 12,75 90 0,14 8,50 0,02 40,00 12,75 90 5,67 0,09 10,59

3068218 18,40 130 0,14 8,49 0,02 40,00 18,40 130 5,66 0,09 10,60

2999751 19,95 141 0,14 8,49 0,02 40,00 19,95 141 5,66 0,09 10,60

3205310 10,75 76 0,14 8,49 0,02 40,00 10,75 76 5,66 0,09 10,60

3145457 9,90 70 0,14 8,49 0,02 40,00 9,90 70 5,66 0,09 10,61

3187373 9,90 70 0,14 8,49 0,02 40,00 9,90 70 5,66 0,09 10,61

2970222 21,20 150 0,14 8,48 0,02 40,00 21,20 150 5,65 0,09 10,61

3228623 9,75 69 0,14 8,48 0,02 40,00 9,75 69 5,65 0,09 10,62

3107991 16,95 120 0,14 8,48 0,02 40,00 16,95 120 5,65 0,09 10,62

2958093 16,95 120 0,14 8,48 0,02 40,00 16,95 120 5,65 0,09 10,62

2969249 16,95 120 0,14 8,48 0,02 40,00 16,95 120 5,65 0,09 10,62

2976370 16,95 120 0,14 8,48 0,02 40,00 16,95 120 5,65 0,09 10,62

3211195 5,65 40 0,14 8,48 0,02 40,00 5,65 40 5,65 0,09 10,62

3009027 11,30 80 0,14 8,48 0,02 40,00 11,30 80 5,65 0,09 10,62



3247373 4,80 34 0,14 8,47 0,02 40,00 4,80 34 5,65 0,09 10,63

3263209 3,10 22 0,14 8,45 0,02 40,00 3,10 22 5,64 0,09 10,65

3343471 3,10 22 0,14 8,45 0,02 40,00 3,10 22 5,64 0,09 10,65

3314605 4,65 33 0,14 8,45 0,02 40,00 4,65 33 5,64 0,09 10,65

3113478 16,90 120 0,14 8,45 0,02 40,00 16,90 120 5,63 0,09 10,65

3265806 3,80 27 0,14 8,44 0,02 40,00 3,80 27 5,63 0,09 10,66

3216895 3,80 27 0,14 8,44 0,02 40,00 3,80 27 5,63 0,09 10,66

3221689 4,50 32 0,14 8,44 0,02 40,00 4,50 32 5,63 0,09 10,67

3195184 11,25 80 0,14 8,44 0,02 40,00 11,25 80 5,63 0,09 10,67

3124605 11,25 80 0,14 8,44 0,02 40,00 11,25 80 5,63 0,09 10,67

2922256 11,95 85 0,14 8,44 0,02 40,00 11,95 85 5,62 0,09 10,67

3098678 40,60 290 0,14 8,40 0,02 40,00 40,60 290 5,60 0,09 10,71

3180322 5,60 40 0,14 8,40 0,02 40,00 5,60 40 5,60 0,09 10,71

2954355 6,30 45 0,14 8,40 0,02 40,00 6,30 45 5,60 0,09 10,71

3139177 9,10 65 0,14 8,40 0,02 40,00 9,10 65 5,60 0,09 10,71

3003112 9,10 65 0,14 8,40 0,02 40,00 9,10 65 5,60 0,09 10,71

3049645 11,20 80 0,14 8,40 0,02 40,00 11,20 80 5,60 0,09 10,71

3067262 11,20 80 0,14 8,40 0,02 40,00 11,20 80 5,60 0,09 10,71

3124081 11,20 80 0,14 8,40 0,02 40,00 11,20 80 5,60 0,09 10,71

3106890 11,20 80 0,14 8,40 0,02 40,00 11,20 80 5,60 0,09 10,71

3127995 11,20 80 0,14 8,40 0,02 40,00 11,20 80 5,60 0,09 10,71

3069204 11,20 80 0,14 8,40 0,02 40,00 11,20 80 5,60 0,09 10,71

3137841 3,50 25 0,14 8,40 0,02 40,00 3,50 25 5,60 0,09 10,71

3174870 4,20 30 0,14 8,40 0,02 40,00 4,20 30 5,60 0,09 10,71

3116525 4,20 30 0,14 8,40 0,02 40,00 4,20 30 5,60 0,09 10,71

3138538 4,20 30 0,14 8,40 0,02 40,00 4,20 30 5,60 0,09 10,71

3069205 4,90 35 0,14 8,40 0,02 40,00 4,90 35 5,60 0,09 10,71

3130046 4,90 35 0,14 8,40 0,02 40,00 4,90 35 5,60 0,09 10,71

3139297 4,90 35 0,14 8,40 0,02 40,00 4,90 35 5,60 0,09 10,71

3162918 4,90 35 0,14 8,40 0,02 40,00 4,90 35 5,60 0,09 10,71

3133015 4,90 35 0,14 8,40 0,02 40,00 4,90 35 5,60 0,09 10,71

3191147 4,90 35 0,14 8,40 0,02 40,00 4,90 35 5,60 0,09 10,71

3133030 9,80 70 0,14 8,40 0,02 40,00 9,80 70 5,60 0,09 10,71

3057720 9,80 70 0,14 8,40 0,02 40,00 9,80 70 5,60 0,09 10,71

3080411 9,80 70 0,14 8,40 0,02 40,00 9,80 70 5,60 0,09 10,71

3115067 9,80 70 0,14 8,40 0,02 40,00 9,80 70 5,60 0,09 10,71

2976344 16,80 120 0,14 8,40 0,02 40,00 16,80 120 5,60 0,09 10,71

3043460 16,80 120 0,14 8,40 0,02 40,00 16,80 120 5,60 0,09 10,71

3056726 16,80 120 0,14 8,40 0,02 40,00 16,80 120 5,60 0,09 10,71

3109111 19,60 140 0,14 8,40 0,02 40,00 19,60 140 5,60 0,09 10,71

3218700 9,65 69 0,14 8,39 0,02 40,00 9,65 69 5,59 0,09 10,73

3221721 54,20 388 0,14 8,38 0,02 40,00 54,20 388 5,59 0,09 10,74

3234483 13,95 100 0,14 8,37 0,02 40,00 13,95 100 5,58 0,09 10,75

3229607 15,20 109 0,14 8,37 0,02 40,00 15,20 109 5,58 0,09 10,76

3138152 9,90 71 0,14 8,37 0,02 40,00 9,90 71 5,58 0,09 10,76

3209125 11,85 85 0,14 8,36 0,02 40,00 11,85 85 5,58 0,09 10,76

3225209 13,80 99 0,14 8,36 0,02 40,00 13,80 99 5,58 0,09 10,76

3212771 9,20 66 0,14 8,36 0,02 40,00 9,20 66 5,58 0,09 10,76

3235108 18,95 136 0,14 8,36 0,02 40,00 18,95 136 5,57 0,09 10,77

3119099 9,75 70 0,14 8,36 0,02 40,00 9,75 70 5,57 0,09 10,77

3073240 9,75 70 0,14 8,36 0,02 40,00 9,75 70 5,57 0,09 10,77

3110341 9,75 70 0,14 8,36 0,02 40,00 9,75 70 5,57 0,09 10,77

3185430 9,75 70 0,14 8,36 0,02 40,00 9,75 70 5,57 0,09 10,77

3240631 3,20 23 0,14 8,35 0,02 40,00 3,20 23 5,57 0,09 10,78

2945153 13,90 100 0,14 8,34 0,02 40,00 13,90 100 5,56 0,09 10,79

3014418 13,90 100 0,14 8,34 0,02 40,00 13,90 100 5,56 0,09 10,79

3015790 13,90 100 0,14 8,34 0,02 40,00 13,90 100 5,56 0,09 10,79

3049262 13,90 100 0,14 8,34 0,02 40,00 13,90 100 5,56 0,09 10,79

3108009 13,90 100 0,14 8,34 0,02 40,00 13,90 100 5,56 0,09 10,79



3166816 13,90 100 0,14 8,34 0,02 40,00 13,90 100 5,56 0,09 10,79

3229240 12,20 88 0,14 8,32 0,02 40,00 12,20 88 5,55 0,09 10,82

2933904 9,70 70 0,14 8,31 0,02 40,00 9,70 70 5,54 0,09 10,82

3024981 13,85 100 0,14 8,31 0,02 40,00 13,85 100 5,54 0,09 10,83

3147755 13,85 100 0,14 8,31 0,02 40,00 13,85 100 5,54 0,09 10,83

3247189 3,60 26 0,14 8,31 0,02 40,00 3,60 26 5,54 0,09 10,83

3137115 7,20 52 0,14 8,31 0,02 40,00 7,20 52 5,54 0,09 10,83

2944464 26,30 190 0,14 8,31 0,02 40,00 26,30 190 5,54 0,09 10,84

3033515 7,75 56 0,14 8,30 0,02 40,00 7,75 56 5,54 0,09 10,84

3251904 4,70 34 0,14 8,29 0,02 40,00 4,70 34 5,53 0,09 10,85

3275703 9,95 72 0,14 8,29 0,02 40,00 9,95 72 5,53 0,09 10,85

3229020 16,30 118 0,14 8,29 0,02 40,00 16,30 118 5,53 0,09 10,86

3055833 103,60 750 0,14 8,29 0,02 40,00 103,60 750 5,53 0,09 10,86

3025537 13,95 101 0,14 8,29 0,02 40,00 13,95 101 5,52 0,09 10,86

3038016 6,90 50 0,14 8,28 0,02 40,00 6,90 50 5,52 0,09 10,87

3135686 6,90 50 0,14 8,28 0,02 40,00 6,90 50 5,52 0,09 10,87

3203929 6,90 50 0,14 8,28 0,02 40,00 6,90 50 5,52 0,09 10,87

3071231 6,90 50 0,14 8,28 0,02 40,00 6,90 50 5,52 0,09 10,87

2967844 13,80 100 0,14 8,28 0,02 40,00 13,80 100 5,52 0,09 10,87

3166758 64,85 470 0,14 8,28 0,02 40,00 64,85 470 5,52 0,09 10,87

3044520 9,10 66 0,14 8,27 0,02 40,00 9,10 66 5,52 0,09 10,88

3281172 9,10 66 0,14 8,27 0,02 40,00 9,10 66 5,52 0,09 10,88

3289574 5,10 37 0,14 8,27 0,02 40,00 5,10 37 5,51 0,09 10,88

3130675 12,40 90 0,14 8,27 0,02 40,00 12,40 90 5,51 0,09 10,89

3101768 12,40 90 0,14 8,27 0,02 40,00 12,40 90 5,51 0,09 10,89

3080382 12,40 90 0,14 8,27 0,02 40,00 12,40 90 5,51 0,09 10,89

3131524 17,90 130 0,14 8,26 0,02 40,00 17,90 130 5,51 0,09 10,89

2933930 17,90 130 0,14 8,26 0,02 40,00 17,90 130 5,51 0,09 10,89

2978597 17,90 130 0,14 8,26 0,02 40,00 17,90 130 5,51 0,09 10,89

3227003 12,80 93 0,14 8,26 0,02 40,00 12,80 93 5,51 0,09 10,90

3247615 13,90 101 0,14 8,26 0,02 40,00 13,90 101 5,50 0,09 10,90

3230191 9,35 68 0,14 8,25 0,02 40,00 9,35 68 5,50 0,09 10,91

3257691 3,85 28 0,14 8,25 0,02 40,00 3,85 28 5,50 0,09 10,91

3228405 4,95 36 0,14 8,25 0,02 40,00 4,95 36 5,50 0,09 10,91

3192876 9,90 72 0,14 8,25 0,02 40,00 9,90 72 5,50 0,09 10,91

3239715 12,65 92 0,14 8,25 0,02 40,00 12,65 92 5,50 0,09 10,91

3179379 13,75 100 0,14 8,25 0,02 40,00 13,75 100 5,50 0,09 10,91

2963943 17,85 130 0,14 8,24 0,02 40,00 17,85 130 5,49 0,09 10,92

3085362 4,80 35 0,14 8,23 0,02 40,00 4,80 35 5,49 0,09 10,94

3189167 4,80 35 0,14 8,23 0,02 40,00 4,80 35 5,49 0,09 10,94

3106937 9,60 70 0,14 8,23 0,02 40,00 9,60 70 5,49 0,09 10,94

3067291 9,60 70 0,14 8,23 0,02 40,00 9,60 70 5,49 0,09 10,94

3107441 9,60 70 0,14 8,23 0,02 40,00 9,60 70 5,49 0,09 10,94

3105136 9,60 70 0,14 8,23 0,02 40,00 9,60 70 5,49 0,09 10,94

2992299 19,20 140 0,14 8,23 0,02 40,00 19,20 140 5,49 0,09 10,94

3143021 6,85 50 0,14 8,22 0,02 40,00 6,85 50 5,48 0,09 10,95

3146169 6,85 50 0,14 8,22 0,02 40,00 6,85 50 5,48 0,09 10,95

3017392 13,70 100 0,14 8,22 0,02 40,00 13,70 100 5,48 0,09 10,95

3030615 13,70 100 0,14 8,22 0,02 40,00 13,70 100 5,48 0,09 10,95

3026837 17,80 130 0,14 8,22 0,02 40,00 17,80 130 5,48 0,09 10,96

3316315 7,80 57 0,14 8,21 0,02 40,00 7,80 57 5,47 0,09 10,96

3228796 4,65 34 0,14 8,21 0,02 40,00 4,65 34 5,47 0,09 10,97

3209077 9,30 68 0,14 8,21 0,02 40,00 9,30 68 5,47 0,09 10,97

3026398 12,30 90 0,14 8,20 0,02 40,00 12,30 90 5,47 0,09 10,98

3084762 12,30 90 0,14 8,20 0,02 40,00 12,30 90 5,47 0,09 10,98

3185402 4,10 30 0,14 8,20 0,02 40,00 4,10 30 5,47 0,09 10,98

3069045 4,10 30 0,14 8,20 0,02 40,00 4,10 30 5,47 0,09 10,98

3202611 8,20 60 0,14 8,20 0,02 40,00 8,20 60 5,47 0,09 10,98

3071147 8,20 60 0,14 8,20 0,02 40,00 8,20 60 5,47 0,09 10,98



3157770 8,20 60 0,14 8,20 0,02 40,00 8,20 60 5,47 0,09 10,98

3000777 17,75 130 0,14 8,19 0,02 40,00 17,75 130 5,46 0,09 10,99

3137943 4,50 33 0,14 8,18 0,02 40,00 4,50 33 5,45 0,09 11,00

3239741 3,00 22 0,14 8,18 0,02 40,00 3,00 22 5,45 0,09 11,00

3265138 9,25 68 0,14 8,16 0,02 40,00 9,25 68 5,44 0,09 11,03

3199541 3,40 25 0,14 8,16 0,02 40,00 3,40 25 5,44 0,09 11,03

3062905 6,80 50 0,14 8,16 0,02 40,00 6,80 50 5,44 0,09 11,03

3065231 6,80 50 0,14 8,16 0,02 40,00 6,80 50 5,44 0,09 11,03

3307087 18,90 139 0,14 8,16 0,02 40,00 18,90 139 5,44 0,09 11,03

3235732 3,80 28 0,14 8,14 0,02 40,00 3,80 28 5,43 0,09 11,05

3284104 6,65 49 0,14 8,14 0,02 40,00 6,65 49 5,43 0,09 11,05

3231864 13,70 101 0,14 8,14 0,02 40,00 13,70 101 5,43 0,09 11,06

2945551 21,70 160 0,14 8,14 0,02 40,00 21,70 160 5,43 0,09 11,06

2981581 41,35 305 0,14 8,13 0,02 40,00 41,35 305 5,42 0,09 11,06

3120184 12,20 90 0,14 8,13 0,02 40,00 12,20 90 5,42 0,09 11,07

3092338 12,20 90 0,14 8,13 0,02 40,00 12,20 90 5,42 0,09 11,07

3098007 14,90 110 0,14 8,13 0,02 40,00 14,90 110 5,42 0,09 11,07

3153758 8,80 65 0,14 8,12 0,02 40,00 8,80 65 5,42 0,09 11,08

2937829 23,40 173 0,14 8,12 0,02 40,00 23,40 173 5,41 0,09 11,09

3070422 6,75 50 0,14 8,10 0,02 40,00 6,75 50 5,40 0,09 11,11

3074641 6,75 50 0,14 8,10 0,02 40,00 6,75 50 5,40 0,09 11,11

2985983 5,80 43 0,13 8,09 0,02 40,00 5,80 43 5,40 0,09 11,12

3343188 3,10 23 0,13 8,09 0,02 40,00 3,10 23 5,39 0,09 11,13

2964870 22,90 170 0,13 8,08 0,02 40,00 22,90 170 5,39 0,09 11,14

3000774 10,10 75 0,13 8,08 0,02 40,00 10,10 75 5,39 0,09 11,14

2942960 35,00 260 0,13 8,08 0,02 40,00 35,00 260 5,38 0,09 11,14

3144671 7,40 55 0,13 8,07 0,02 40,00 7,40 55 5,38 0,09 11,15

3096148 13,45 100 0,13 8,07 0,02 40,00 13,45 100 5,38 0,09 11,15

3003815 12,10 90 0,13 8,07 0,02 40,00 12,10 90 5,38 0,09 11,16

3212961 4,30 32 0,13 8,06 0,02 40,00 4,30 32 5,38 0,09 11,16

3176110 4,70 35 0,13 8,06 0,02 40,00 4,70 35 5,37 0,09 11,17

2942740 9,40 70 0,13 8,06 0,02 40,00 9,40 70 5,37 0,09 11,17

3103154 9,40 70 0,13 8,06 0,02 40,00 9,40 70 5,37 0,09 11,17

3120512 9,40 70 0,13 8,06 0,02 40,00 9,40 70 5,37 0,09 11,17

3157119 9,40 70 0,13 8,06 0,02 40,00 9,40 70 5,37 0,09 11,17

3174078 9,40 70 0,13 8,06 0,02 40,00 9,40 70 5,37 0,09 11,17

3275422 5,10 38 0,13 8,05 0,02 40,00 5,10 38 5,37 0,09 11,18

3162922 10,20 76 0,13 8,05 0,02 40,00 10,20 76 5,37 0,09 11,18

3200400 11,40 85 0,13 8,05 0,02 40,00 11,40 85 5,36 0,09 11,18

3112019 6,70 50 0,13 8,04 0,02 40,00 6,70 50 5,36 0,09 11,19

3187081 6,70 50 0,13 8,04 0,02 40,00 6,70 50 5,36 0,09 11,19

3137837 6,70 50 0,13 8,04 0,02 40,00 6,70 50 5,36 0,09 11,19

3102244 13,40 100 0,13 8,04 0,02 40,00 13,40 100 5,36 0,09 11,19

3092388 13,40 100 0,13 8,04 0,02 40,00 13,40 100 5,36 0,09 11,19

3224571 9,90 74 0,13 8,03 0,02 40,00 9,90 74 5,35 0,09 11,21

2961559 19,80 148 0,13 8,03 0,02 40,00 19,80 148 5,35 0,09 11,21

3087822 10,30 77 0,13 8,03 0,02 40,00 10,30 77 5,35 0,09 11,21

2960539 23,40 175 0,13 8,02 0,02 40,00 23,40 175 5,35 0,09 11,22

3238797 3,20 24 0,13 8,00 0,02 40,00 3,20 24 5,33 0,09 11,25

3239281 3,20 24 0,13 8,00 0,02 40,00 3,20 24 5,33 0,09 11,25

3346403 3,20 24 0,13 8,00 0,02 40,00 3,20 24 5,33 0,09 11,25

3224309 12,80 96 0,13 8,00 0,02 40,00 12,80 96 5,33 0,09 11,25

3234270 3,60 27 0,13 8,00 0,02 40,00 3,60 27 5,33 0,09 11,25

3218043 4,80 36 0,13 8,00 0,02 40,00 4,80 36 5,33 0,09 11,25

3225387 5,60 42 0,13 8,00 0,02 40,00 5,60 42 5,33 0,09 11,25

3225203 9,20 69 0,13 8,00 0,02 40,00 9,20 69 5,33 0,09 11,25

3090849 17,30 130 0,13 7,98 0,02 40,00 17,30 130 5,32 0,09 11,27

2920353 21,95 165 0,13 7,98 0,02 40,00 21,95 165 5,32 0,09 11,28

2925913 13,95 105 0,13 7,97 0,02 40,00 13,95 105 5,31 0,09 11,29



2909063 9,30 70 0,13 7,97 0,02 40,00 9,30 70 5,31 0,09 11,29

3112041 9,30 70 0,13 7,97 0,02 40,00 9,30 70 5,31 0,09 11,29

3246876 8,90 67 0,13 7,97 0,02 40,00 8,90 67 5,31 0,09 11,29

3253475 4,25 32 0,13 7,97 0,02 40,00 4,25 32 5,31 0,09 11,29

3221681 4,25 32 0,13 7,97 0,02 40,00 4,25 32 5,31 0,09 11,29

3106090 11,95 90 0,13 7,97 0,02 40,00 11,95 90 5,31 0,09 11,30

3124610 11,95 90 0,13 7,97 0,02 40,00 11,95 90 5,31 0,09 11,30

2976679 84,95 640 0,13 7,96 0,02 40,00 84,95 640 5,31 0,09 11,30

3133333 7,30 55 0,13 7,96 0,02 40,00 7,30 55 5,31 0,09 11,30

3191005 17,25 130 0,13 7,96 0,02 40,00 17,25 130 5,31 0,09 11,30

3063778 9,95 75 0,13 7,96 0,02 40,00 9,95 75 5,31 0,09 11,31

3024979 19,90 150 0,13 7,96 0,02 40,00 19,90 150 5,31 0,09 11,31

2946924 12,60 95 0,13 7,96 0,02 40,00 12,60 95 5,31 0,09 11,31

3213085 19,75 149 0,13 7,95 0,02 40,00 19,75 149 5,30 0,09 11,32

3270447 4,90 37 0,13 7,95 0,02 40,00 4,90 37 5,30 0,09 11,33

3028475 13,90 105 0,13 7,94 0,02 40,00 13,90 105 5,30 0,09 11,33

2923811 11,90 90 0,13 7,93 0,02 40,00 11,90 90 5,29 0,09 11,34

2981695 27,10 205 0,13 7,93 0,02 40,00 27,10 205 5,29 0,09 11,35

3043525 9,25 70 0,13 7,93 0,02 40,00 9,25 70 5,29 0,09 11,35

3238640 3,70 28 0,13 7,93 0,02 40,00 3,70 28 5,29 0,09 11,35

3179134 87,20 660 0,13 7,93 0,02 40,00 87,20 660 5,28 0,09 11,35

3233087 17,30 131 0,13 7,92 0,02 40,00 17,30 131 5,28 0,09 11,36

3124607 3,30 25 0,13 7,92 0,02 40,00 3,30 25 5,28 0,09 11,36

2922399 13,20 100 0,13 7,92 0,02 40,00 13,20 100 5,28 0,09 11,36

3130945 13,20 100 0,13 7,92 0,02 40,00 13,20 100 5,28 0,09 11,36

3223763 4,75 36 0,13 7,92 0,02 40,00 4,75 36 5,28 0,09 11,37

3260506 2,90 22 0,13 7,91 0,02 40,00 2,90 22 5,27 0,09 11,38

3025521 12,65 96 0,13 7,91 0,02 40,00 12,65 96 5,27 0,09 11,38

2989559 37,95 288 0,13 7,91 0,02 40,00 37,95 288 5,27 0,09 11,38

2994619 19,75 150 0,13 7,90 0,02 40,00 19,75 150 5,27 0,09 11,39

3014422 19,75 150 0,13 7,90 0,02 40,00 19,75 150 5,27 0,09 11,39

2961346 23,70 180 0,13 7,90 0,02 40,00 23,70 180 5,27 0,09 11,39

2948388 7,90 60 0,13 7,90 0,02 40,00 7,90 60 5,27 0,09 11,39

3158071 7,90 60 0,13 7,90 0,02 40,00 7,90 60 5,27 0,09 11,39

3108349 7,90 60 0,13 7,90 0,02 40,00 7,90 60 5,27 0,09 11,39

3092102 10,40 79 0,13 7,90 0,02 40,00 10,40 79 5,27 0,09 11,39

2926121 13,80 105 0,13 7,89 0,02 40,00 13,80 105 5,26 0,09 11,41

3024222 4,60 35 0,13 7,89 0,02 40,00 4,60 35 5,26 0,09 11,41

3136550 4,60 35 0,13 7,89 0,02 40,00 4,60 35 5,26 0,09 11,41

3210186 4,60 35 0,13 7,89 0,02 40,00 4,60 35 5,26 0,09 11,41

2973720 9,20 70 0,13 7,89 0,02 40,00 9,20 70 5,26 0,09 11,41

3008619 9,20 70 0,13 7,89 0,02 40,00 9,20 70 5,26 0,09 11,41

3106995 9,20 70 0,13 7,89 0,02 40,00 9,20 70 5,26 0,09 11,41

3067270 18,40 140 0,13 7,89 0,02 40,00 18,40 140 5,26 0,09 11,41

3151827 4,20 32 0,13 7,88 0,02 40,00 4,20 32 5,25 0,09 11,43

3232204 4,20 32 0,13 7,88 0,02 40,00 4,20 32 5,25 0,09 11,43

3273765 4,20 32 0,13 7,88 0,02 40,00 4,20 32 5,25 0,09 11,43

3231862 27,30 208 0,13 7,88 0,02 40,00 27,30 208 5,25 0,09 11,43

3130184 16,40 125 0,13 7,87 0,02 40,00 16,40 125 5,25 0,09 11,43

2920967 28,20 215 0,13 7,87 0,02 40,00 28,20 215 5,25 0,09 11,44

3047233 13,10 100 0,13 7,86 0,02 40,00 13,10 100 5,24 0,09 11,45

3006523 7,20 55 0,13 7,85 0,02 40,00 7,20 55 5,24 0,09 11,46

3049826 7,85 60 0,13 7,85 0,02 40,00 7,85 60 5,23 0,09 11,46

3237324 3,40 26 0,13 7,85 0,02 40,00 3,40 26 5,23 0,09 11,47

3026737 9,80 75 0,13 7,84 0,02 40,00 9,80 75 5,23 0,09 11,48

3136305 9,80 75 0,13 7,84 0,02 40,00 9,80 75 5,23 0,09 11,48

3211670 11,75 90 0,13 7,83 0,02 40,00 11,75 90 5,22 0,09 11,49

2957764 11,75 90 0,13 7,83 0,02 40,00 11,75 90 5,22 0,09 11,49

2999136 48,30 370 0,13 7,83 0,02 40,00 48,30 370 5,22 0,09 11,49



2975829 49,60 380 0,13 7,83 0,02 40,00 49,60 380 5,22 0,09 11,49

3230567 3,00 23 0,13 7,83 0,02 40,00 3,00 23 5,22 0,09 11,50

2643960 16,95 130 0,13 7,82 0,02 40,00 16,95 130 5,22 0,09 11,50

3138923 4,30 33 0,13 7,82 0,02 40,00 4,30 33 5,21 0,09 11,51

3246882 4,30 33 0,13 7,82 0,02 40,00 4,30 33 5,21 0,09 11,51

3167745 4,30 33 0,13 7,82 0,02 40,00 4,30 33 5,21 0,09 11,51

3289138 4,30 33 0,13 7,82 0,02 40,00 4,30 33 5,21 0,09 11,51

3148255 5,20 40 0,13 7,80 0,02 40,00 5,20 40 5,20 0,09 11,54

3032776 5,20 40 0,13 7,80 0,02 40,00 5,20 40 5,20 0,09 11,54

3036240 3,90 30 0,13 7,80 0,02 40,00 3,90 30 5,20 0,09 11,54

3134361 3,90 30 0,13 7,80 0,02 40,00 3,90 30 5,20 0,09 11,54

3112031 6,50 50 0,13 7,80 0,02 40,00 6,50 50 5,20 0,09 11,54

3146022 7,15 55 0,13 7,80 0,02 40,00 7,15 55 5,20 0,09 11,54

3000759 7,80 60 0,13 7,80 0,02 40,00 7,80 60 5,20 0,09 11,54

3046656 7,80 60 0,13 7,80 0,02 40,00 7,80 60 5,20 0,09 11,54

3147675 7,80 60 0,13 7,80 0,02 40,00 7,80 60 5,20 0,09 11,54

3158313 7,80 60 0,13 7,80 0,02 40,00 7,80 60 5,20 0,09 11,54

3241697 19,60 151 0,13 7,79 0,02 40,00 19,60 151 5,19 0,09 11,56

3224199 9,20 71 0,13 7,77 0,02 40,00 9,20 71 5,18 0,09 11,58

3206124 5,70 44 0,13 7,77 0,02 40,00 5,70 44 5,18 0,09 11,58

3067731 12,95 100 0,13 7,77 0,02 40,00 12,95 100 5,18 0,09 11,58

3022657 10,35 80 0,13 7,76 0,02 40,00 10,35 80 5,18 0,09 11,59

3254302 3,10 24 0,13 7,75 0,02 40,00 3,10 24 5,17 0,09 11,61

3284305 3,10 24 0,13 7,75 0,02 40,00 3,10 24 5,17 0,09 11,61

3339473 3,10 24 0,13 7,75 0,02 40,00 3,10 24 5,17 0,09 11,61

3133029 7,75 60 0,13 7,75 0,02 40,00 7,75 60 5,17 0,09 11,61

3016932 14,20 110 0,13 7,75 0,02 40,00 14,20 110 5,16 0,09 11,62

2997352 12,90 100 0,13 7,74 0,02 40,00 12,90 100 5,16 0,09 11,63

3017352 5,80 45 0,13 7,73 0,02 40,00 5,80 45 5,16 0,09 11,64

3252494 4,25 33 0,13 7,73 0,02 40,00 4,25 33 5,15 0,09 11,65

3024958 135,90 1.056 0,13 7,72 0,02 40,00 135,90 1.056 5,15 0,09 11,66

2991147 19,30 150 0,13 7,72 0,02 40,00 19,30 150 5,15 0,09 11,66

3021019 19,30 150 0,13 7,72 0,02 40,00 19,30 150 5,15 0,09 11,66

3036292 4,50 35 0,13 7,71 0,02 40,00 4,50 35 5,14 0,09 11,67

3145477 4,50 35 0,13 7,71 0,02 40,00 4,50 35 5,14 0,09 11,67

3047711 13,50 105 0,13 7,71 0,02 40,00 13,50 105 5,14 0,09 11,67

3206929 54,00 420 0,13 7,71 0,02 40,00 54,00 420 5,14 0,09 11,67

2959538 21,20 165 0,13 7,71 0,02 40,00 21,20 165 5,14 0,09 11,67

2998653 9,25 72 0,13 7,71 0,02 40,00 9,25 72 5,14 0,09 11,68

3181136 3,85 30 0,13 7,70 0,02 40,00 3,85 30 5,13 0,09 11,69

3250530 3,20 25 0,13 7,68 0,02 40,00 3,20 25 5,12 0,09 11,72

3218768 3,20 25 0,13 7,68 0,02 40,00 3,20 25 5,12 0,09 11,72

3264882 3,20 25 0,13 7,68 0,02 40,00 3,20 25 5,12 0,09 11,72

3279807 3,20 25 0,13 7,68 0,02 40,00 3,20 25 5,12 0,09 11,72

3272264 3,20 25 0,13 7,68 0,02 40,00 3,20 25 5,12 0,09 11,72

3017413 12,80 100 0,13 7,68 0,02 40,00 12,80 100 5,12 0,09 11,72

3223837 14,80 116 0,13 7,66 0,02 40,00 14,80 116 5,10 0,09 11,76

3208602 17,60 138 0,13 7,65 0,02 40,00 17,60 138 5,10 0,09 11,76

3228794 27,80 218 0,13 7,65 0,02 40,00 27,80 218 5,10 0,09 11,76

2973719 10,20 80 0,13 7,65 0,02 40,00 10,20 80 5,10 0,09 11,76

2942674 12,75 100 0,13 7,65 0,02 40,00 12,75 100 5,10 0,09 11,76

2939149 4,20 33 0,13 7,64 0,02 40,00 4,20 33 5,09 0,08 11,79

3007011 22,90 180 0,13 7,63 0,02 40,00 22,90 180 5,09 0,08 11,79

3108498 8,90 70 0,13 7,63 0,02 40,00 8,90 70 5,09 0,08 11,80

3104060 17,80 140 0,13 7,63 0,02 40,00 17,80 140 5,09 0,08 11,80

3066745 13,35 105 0,13 7,63 0,02 40,00 13,35 105 5,09 0,08 11,80

2945880 12,20 96 0,13 7,63 0,02 40,00 12,20 96 5,08 0,08 11,80

3137592 12,70 100 0,13 7,62 0,02 40,00 12,70 100 5,08 0,08 11,81

3014805 13,95 110 0,13 7,61 0,02 40,00 13,95 110 5,07 0,08 11,83



3086928 13,95 110 0,13 7,61 0,02 40,00 13,95 110 5,07 0,08 11,83

3029875 12,80 101 0,13 7,60 0,02 40,00 12,80 101 5,07 0,08 11,84

3195042 3,80 30 0,13 7,60 0,02 40,00 3,80 30 5,07 0,08 11,84

3191790 77,20 610 0,13 7,59 0,02 40,00 77,20 610 5,06 0,08 11,85

2986687 9,10 72 0,13 7,58 0,02 40,00 9,10 72 5,06 0,08 11,87

3017405 13,90 110 0,13 7,58 0,02 40,00 13,90 110 5,05 0,08 11,87

3059403 13,90 110 0,13 7,58 0,02 40,00 13,90 110 5,05 0,08 11,87

2967779 27,80 220 0,13 7,58 0,02 40,00 27,80 220 5,05 0,08 11,87

2966487 27,80 220 0,13 7,58 0,02 40,00 27,80 220 5,05 0,08 11,87

3023145 16,80 133 0,13 7,58 0,02 40,00 16,80 133 5,05 0,08 11,88

3143035 11,35 90 0,13 7,57 0,02 40,00 11,35 90 5,04 0,08 11,89

3049825 6,30 50 0,13 7,56 0,02 40,00 6,30 50 5,04 0,08 11,90

3079502 6,30 50 0,13 7,56 0,02 40,00 6,30 50 5,04 0,08 11,90

3184301 6,30 50 0,13 7,56 0,02 40,00 6,30 50 5,04 0,08 11,90

3221675 3,40 27 0,13 7,56 0,02 40,00 3,40 27 5,04 0,08 11,91

3289547 3,40 27 0,13 7,56 0,02 40,00 3,40 27 5,04 0,08 11,91

2978428 13,20 105 0,13 7,54 0,02 40,00 13,20 105 5,03 0,08 11,93

3199539 4,40 35 0,13 7,54 0,02 40,00 4,40 35 5,03 0,08 11,93

2941415 9,30 74 0,13 7,54 0,02 40,00 9,30 74 5,03 0,08 11,94

3042517 84,20 670 0,13 7,54 0,02 40,00 84,20 670 5,03 0,08 11,94

3092382 11,30 90 0,13 7,53 0,02 40,00 11,30 90 5,02 0,08 11,95

3056658 6,90 55 0,13 7,53 0,02 40,00 6,90 55 5,02 0,08 11,96

3216854 225,00 1.799 0,13 7,50 0,02 40,00 225,00 1.799 5,00 0,08 11,99

3291661 3,00 24 0,13 7,50 0,02 40,00 3,00 24 5,00 0,08 12,00

3274227 3,25 26 0,13 7,50 0,02 40,00 3,25 26 5,00 0,08 12,00

3218256 4,50 36 0,13 7,50 0,02 40,00 4,50 36 5,00 0,08 12,00

3109326 8,75 70 0,13 7,50 0,02 40,00 8,75 70 5,00 0,08 12,00

2936218 13,75 110 0,13 7,50 0,02 40,00 13,75 110 5,00 0,08 12,00

2993878 16,85 135 0,12 7,49 0,02 40,00 16,85 135 4,99 0,08 12,02

3153055 21,20 170 0,12 7,48 0,02 40,00 21,20 170 4,99 0,08 12,03

2994663 16,20 130 0,12 7,48 0,02 40,00 16,20 130 4,98 0,08 12,04

3072963 14,95 120 0,12 7,48 0,02 40,00 14,95 120 4,98 0,08 12,04

2991579 13,70 110 0,12 7,47 0,02 40,00 13,70 110 4,98 0,08 12,04

3177267 5,60 45 0,12 7,47 0,02 40,00 5,60 45 4,98 0,08 12,05

3131519 11,20 90 0,12 7,47 0,02 40,00 11,20 90 4,98 0,08 12,05

3337532 5,35 43 0,12 7,47 0,02 40,00 5,35 43 4,98 0,08 12,06

2995273 19,90 160 0,12 7,46 0,02 40,00 19,90 160 4,98 0,08 12,06

3221683 4,60 37 0,12 7,46 0,02 40,00 4,60 37 4,97 0,08 12,07

3169593 4,35 35 0,12 7,46 0,02 40,00 4,35 35 4,97 0,08 12,07

2992302 8,70 70 0,12 7,46 0,02 40,00 8,70 70 4,97 0,08 12,07

3226342 7,20 58 0,12 7,45 0,02 40,00 7,20 58 4,97 0,08 12,08

3218131 3,10 25 0,12 7,44 0,02 40,00 3,10 25 4,96 0,08 12,10

3137927 6,20 50 0,12 7,44 0,02 40,00 6,20 50 4,96 0,08 12,10

3174872 6,20 50 0,12 7,44 0,02 40,00 6,20 50 4,96 0,08 12,10

3014868 12,40 100 0,12 7,44 0,02 40,00 12,40 100 4,96 0,08 12,10

3089317 9,30 75 0,12 7,44 0,02 40,00 9,30 75 4,96 0,08 12,10

3045708 4,95 40 0,12 7,43 0,02 40,00 4,95 40 4,95 0,08 12,12

3126071 11,75 95 0,12 7,42 0,02 40,00 11,75 95 4,95 0,08 12,13

3219941 9,40 76 0,12 7,42 0,02 40,00 9,40 76 4,95 0,08 12,13

3058101 12,35 100 0,12 7,41 0,02 40,00 12,35 100 4,94 0,08 12,15

3227335 9,75 79 0,12 7,41 0,02 40,00 9,75 79 4,94 0,08 12,15

3251582 9,50 77 0,12 7,40 0,02 40,00 9,50 77 4,94 0,08 12,16

3286872 3,45 28 0,12 7,39 0,02 40,00 3,45 28 4,93 0,08 12,17

3051408 9,85 80 0,12 7,39 0,02 40,00 9,85 80 4,93 0,08 12,18

3057095 9,85 80 0,12 7,39 0,02 40,00 9,85 80 4,93 0,08 12,18

3061293 12,30 100 0,12 7,38 0,02 40,00 12,30 100 4,92 0,08 12,20

2942613 4,30 35 0,12 7,37 0,02 40,00 4,30 35 4,91 0,08 12,21

3079197 6,75 55 0,12 7,36 0,02 40,00 6,75 55 4,91 0,08 12,22

3081680 6,75 55 0,12 7,36 0,02 40,00 6,75 55 4,91 0,08 12,22



3227536 16,30 133 0,12 7,35 0,02 40,00 16,30 133 4,90 0,08 12,24

3133065 4,90 40 0,12 7,35 0,02 40,00 4,90 40 4,90 0,08 12,24

2935192 4,90 40 0,12 7,35 0,02 40,00 4,90 40 4,90 0,08 12,24

3127164 4,90 40 0,12 7,35 0,02 40,00 4,90 40 4,90 0,08 12,24

3131508 4,90 40 0,12 7,35 0,02 40,00 4,90 40 4,90 0,08 12,24

3247622 4,90 40 0,12 7,35 0,02 40,00 4,90 40 4,90 0,08 12,24

3118328 4,90 40 0,12 7,35 0,02 40,00 4,90 40 4,90 0,08 12,24

3149986 9,80 80 0,12 7,35 0,02 40,00 9,80 80 4,90 0,08 12,24

3157019 39,20 320 0,12 7,35 0,02 40,00 39,20 320 4,90 0,08 12,24

3216162 9,30 76 0,12 7,34 0,02 40,00 9,30 76 4,89 0,08 12,26

3086635 7,95 65 0,12 7,34 0,02 40,00 7,95 65 4,89 0,08 12,26

3059406 7,95 65 0,12 7,34 0,02 40,00 7,95 65 4,89 0,08 12,26

3068650 12,20 100 0,12 7,32 0,02 40,00 12,20 100 4,88 0,08 12,30

2971703 21,95 180 0,12 7,32 0,02 40,00 21,95 180 4,88 0,08 12,30

2998378 9,75 80 0,12 7,31 0,02 40,00 9,75 80 4,88 0,08 12,31

3030806 9,75 80 0,12 7,31 0,02 40,00 9,75 80 4,88 0,08 12,31

3010737 9,75 80 0,12 7,31 0,02 40,00 9,75 80 4,88 0,08 12,31

3235645 5,60 46 0,12 7,30 0,02 40,00 5,60 46 4,87 0,08 12,32

3228288 3,65 30 0,12 7,30 0,02 40,00 3,65 30 4,87 0,08 12,33

3100919 7,30 60 0,12 7,30 0,02 40,00 7,30 60 4,87 0,08 12,33

2998497 10,95 90 0,12 7,30 0,02 40,00 10,95 90 4,87 0,08 12,33

3072015 7,90 65 0,12 7,29 0,02 40,00 7,90 65 4,86 0,08 12,34

3223088 17,60 145 0,12 7,28 0,02 40,00 17,60 145 4,86 0,08 12,36

3180014 27,30 225 0,12 7,28 0,02 40,00 27,30 225 4,85 0,08 12,36

3112926 21,20 175 0,12 7,27 0,02 40,00 21,20 175 4,85 0,08 12,38

3275754 4,60 38 0,12 7,26 0,02 40,00 4,60 38 4,84 0,08 12,39

3273633 9,20 76 0,12 7,26 0,02 40,00 9,20 76 4,84 0,08 12,39

3005854 12,10 100 0,12 7,26 0,02 40,00 12,10 100 4,84 0,08 12,40

3033035 12,10 100 0,12 7,26 0,02 40,00 12,10 100 4,84 0,08 12,40

2975318 12,10 100 0,12 7,26 0,02 40,00 12,10 100 4,84 0,08 12,40

2993999 12,10 100 0,12 7,26 0,02 40,00 12,10 100 4,84 0,08 12,40

3227869 13,90 115 0,12 7,25 0,02 40,00 13,90 115 4,83 0,08 12,41

3326592 2,90 24 0,12 7,25 0,02 40,00 2,90 24 4,83 0,08 12,41

3236696 31,40 260 0,12 7,25 0,02 40,00 31,40 260 4,83 0,08 12,42

3259712 3,50 29 0,12 7,24 0,02 40,00 3,50 29 4,83 0,08 12,43

2924361 21,70 180 0,12 7,23 0,02 40,00 21,70 180 4,82 0,08 12,44

3333667 5,30 44 0,12 7,23 0,02 40,00 5,30 44 4,82 0,08 12,45

3042511 31,90 265 0,12 7,22 0,02 40,00 31,90 265 4,82 0,08 12,46

3236213 9,75 81 0,12 7,22 0,02 40,00 9,75 81 4,81 0,08 12,46

3319300 3,85 32 0,12 7,22 0,02 40,00 3,85 32 4,81 0,08 12,47

2959506 21,65 180 0,12 7,22 0,02 40,00 21,65 180 4,81 0,08 12,47

3024581 18,85 157 0,12 7,20 0,02 40,00 18,85 157 4,80 0,08 12,49

3074727 7,80 65 0,12 7,20 0,02 40,00 7,80 65 4,80 0,08 12,50

3079205 7,80 65 0,12 7,20 0,02 40,00 7,80 65 4,80 0,08 12,50

3086343 7,80 65 0,12 7,20 0,02 40,00 7,80 65 4,80 0,08 12,50

3139421 7,80 65 0,12 7,20 0,02 40,00 7,80 65 4,80 0,08 12,50

3167083 7,80 65 0,12 7,20 0,02 40,00 7,80 65 4,80 0,08 12,50

3168294 4,80 40 0,12 7,20 0,02 40,00 4,80 40 4,80 0,08 12,50

3038670 4,80 40 0,12 7,20 0,02 40,00 4,80 40 4,80 0,08 12,50

3162405 4,80 40 0,12 7,20 0,02 40,00 4,80 40 4,80 0,08 12,50

3018186 9,60 80 0,12 7,20 0,02 40,00 9,60 80 4,80 0,08 12,50

3080873 9,60 80 0,12 7,20 0,02 40,00 9,60 80 4,80 0,08 12,50

3231999 3,60 30 0,12 7,20 0,02 40,00 3,60 30 4,80 0,08 12,50

3086621 8,40 70 0,12 7,20 0,02 40,00 8,40 70 4,80 0,08 12,50

3045709 8,75 73 0,12 7,19 0,02 40,00 8,75 73 4,79 0,08 12,51

3128001 16,75 140 0,12 7,18 0,02 40,00 16,75 140 4,79 0,08 12,54

3162920 23,90 200 0,12 7,17 0,02 40,00 23,90 200 4,78 0,08 12,55

3223691 4,30 36 0,12 7,17 0,02 40,00 4,30 36 4,78 0,08 12,56

2939457 17,90 150 0,12 7,16 0,02 40,00 17,90 150 4,77 0,08 12,57



3023146 17,90 150 0,12 7,16 0,02 40,00 17,90 150 4,77 0,08 12,57

3215741 277,00 2.323 0,12 7,15 0,02 40,00 277,00 2.323 4,77 0,08 12,58

3275869 3,10 26 0,12 7,15 0,02 40,00 3,10 26 4,77 0,08 12,58

3025050 9,30 78 0,12 7,15 0,02 40,00 9,30 78 4,77 0,08 12,58

3087992 13,70 115 0,12 7,15 0,02 40,00 13,70 115 4,77 0,08 12,59

3230194 8,20 69 0,12 7,13 0,02 40,00 8,20 69 4,75 0,08 12,62

3151482 9,50 80 0,12 7,13 0,02 40,00 9,50 80 4,75 0,08 12,63

3026726 17,80 150 0,12 7,12 0,02 40,00 17,80 150 4,75 0,08 12,64

3237653 7,95 67 0,12 7,12 0,02 40,00 7,95 67 4,75 0,08 12,64

3193853 3,20 27 0,12 7,11 0,02 40,00 3,20 27 4,74 0,08 12,66

3111778 16,00 135 0,12 7,11 0,02 40,00 16,00 135 4,74 0,08 12,66

2971682 23,70 200 0,12 7,11 0,02 40,00 23,70 200 4,74 0,08 12,66

3022672 15,40 130 0,12 7,11 0,02 40,00 15,40 130 4,74 0,08 12,66

3230186 7,80 66 0,12 7,09 0,02 40,00 7,80 66 4,73 0,08 12,69

3230442 18,90 160 0,12 7,09 0,02 40,00 18,90 160 4,73 0,08 12,70

3024944 9,75 83 0,12 7,05 0,02 40,00 9,75 83 4,70 0,08 12,77

3286768 3,40 29 0,12 7,03 0,02 40,00 3,40 29 4,69 0,08 12,79

2975287 8,20 70 0,12 7,03 0,02 40,00 8,20 70 4,69 0,08 12,80

2965257 16,40 140 0,12 7,03 0,02 40,00 16,40 140 4,69 0,08 12,80

3182395 5,85 50 0,12 7,02 0,02 40,00 5,85 50 4,68 0,08 12,82

2999600 11,70 100 0,12 7,02 0,02 40,00 11,70 100 4,68 0,08 12,82

3005431 9,80 84 0,12 7,00 0,02 40,00 9,80 84 4,67 0,08 12,86

3237242 4,20 36 0,12 7,00 0,02 40,00 4,20 36 4,67 0,08 12,86

3192949 8,75 75 0,12 7,00 0,02 40,00 8,75 75 4,67 0,08 12,86

3152633 10,50 90 0,12 7,00 0,02 40,00 10,50 90 4,67 0,08 12,86

3059727 12,25 105 0,12 7,00 0,02 40,00 12,25 105 4,67 0,08 12,86

3065136 11,65 100 0,12 6,99 0,02 40,00 11,65 100 4,66 0,08 12,88

3246263 7,80 67 0,12 6,99 0,02 40,00 7,80 67 4,66 0,08 12,88

2939258 6,40 55 0,12 6,98 0,02 40,00 6,40 55 4,65 0,08 12,89

3106213 6,40 55 0,12 6,98 0,02 40,00 6,40 55 4,65 0,08 12,89

3043872 6,40 55 0,12 6,98 0,02 40,00 6,40 55 4,65 0,08 12,89

2995279 22,10 190 0,12 6,98 0,02 40,00 22,10 190 4,65 0,08 12,90

3055052 9,30 80 0,12 6,98 0,02 40,00 9,30 80 4,65 0,08 12,90

3080750 9,30 80 0,12 6,98 0,02 40,00 9,30 80 4,65 0,08 12,90

3000051 9,30 80 0,12 6,98 0,02 40,00 9,30 80 4,65 0,08 12,90

2991210 15,10 130 0,12 6,97 0,02 40,00 15,10 130 4,65 0,08 12,91

3000731 11,95 103 0,12 6,96 0,02 40,00 11,95 103 4,64 0,08 12,93

3098070 11,60 100 0,12 6,96 0,02 40,00 11,60 100 4,64 0,08 12,93

3112603 8,70 75 0,12 6,96 0,02 40,00 8,70 75 4,64 0,08 12,93

3227123 9,50 82 0,12 6,95 0,02 40,00 9,50 82 4,63 0,08 12,95

2974657 10,40 90 0,12 6,93 0,02 40,00 10,40 90 4,62 0,08 12,98

3313436 1,50 13 0,12 6,92 0,02 40,00 1,50 13 4,62 0,08 13,00

3250319 3,00 26 0,12 6,92 0,02 40,00 3,00 26 4,62 0,08 13,00

2946040 19,95 173 0,12 6,92 0,02 40,00 19,95 173 4,61 0,08 13,01

3015263 11,50 100 0,12 6,90 0,02 40,00 11,50 100 4,60 0,08 13,04

3157641 4,60 40 0,12 6,90 0,02 40,00 4,60 40 4,60 0,08 13,04

3023140 9,20 80 0,12 6,90 0,02 40,00 9,20 80 4,60 0,08 13,04

3172079 6,90 60 0,12 6,90 0,02 40,00 6,90 60 4,60 0,08 13,04

3109347 6,30 55 0,11 6,87 0,02 40,00 6,30 55 4,58 0,08 13,10

3227537 3,20 28 0,11 6,86 0,02 40,00 3,20 28 4,57 0,08 13,13

3232514 12,20 107 0,11 6,84 0,02 40,00 12,20 107 4,56 0,08 13,16

3137075 4,90 43 0,11 6,84 0,02 40,00 4,90 43 4,56 0,08 13,16

3283338 7,40 65 0,11 6,83 0,02 40,00 7,40 65 4,55 0,08 13,18

3218475 15,00 132 0,11 6,82 0,02 40,00 15,00 132 4,55 0,08 13,20

3127516 7,95 70 0,11 6,81 0,02 40,00 7,95 70 4,54 0,08 13,21

2934119 7,95 70 0,11 6,81 0,02 40,00 7,95 70 4,54 0,08 13,21

3089804 7,95 70 0,11 6,81 0,02 40,00 7,95 70 4,54 0,08 13,21

3314033 4,65 41 0,11 6,80 0,02 40,00 4,65 41 4,54 0,08 13,23

3144664 3,40 30 0,11 6,80 0,02 40,00 3,40 30 4,53 0,08 13,24



2938784 10,20 90 0,11 6,80 0,02 40,00 10,20 90 4,53 0,08 13,24

3226032 4,30 38 0,11 6,79 0,02 40,00 4,30 38 4,53 0,08 13,26

3025765 19,80 175 0,11 6,79 0,02 40,00 19,80 175 4,53 0,08 13,26

3025536 11,20 99 0,11 6,79 0,02 40,00 11,20 99 4,53 0,08 13,26

3042036 11,30 100 0,11 6,78 0,02 40,00 11,30 100 4,52 0,08 13,27

2966011 9,60 85 0,11 6,78 0,02 40,00 9,60 85 4,52 0,08 13,28

3195965 7,90 70 0,11 6,77 0,02 40,00 7,90 70 4,51 0,08 13,29

3058900 7,90 70 0,11 6,77 0,02 40,00 7,90 70 4,51 0,08 13,29

3058898 7,90 70 0,11 6,77 0,02 40,00 7,90 70 4,51 0,08 13,29

2995269 7,90 70 0,11 6,77 0,02 40,00 7,90 70 4,51 0,08 13,29

2949229 14,10 125 0,11 6,77 0,02 40,00 14,10 125 4,51 0,08 13,30

2996186 42,85 380 0,11 6,77 0,02 40,00 42,85 380 4,51 0,08 13,30

2962851 12,40 110 0,11 6,76 0,02 40,00 12,40 110 4,51 0,08 13,31

2948961 12,40 110 0,11 6,76 0,02 40,00 12,40 110 4,51 0,08 13,31

2963380 12,95 115 0,11 6,76 0,02 40,00 12,95 115 4,50 0,08 13,32

3118691 4,50 40 0,11 6,75 0,02 40,00 4,50 40 4,50 0,08 13,33

3152028 6,75 60 0,11 6,75 0,02 40,00 6,75 60 4,50 0,08 13,33

2935582 16,85 150 0,11 6,74 0,02 40,00 16,85 150 4,49 0,07 13,35

3137211 7,30 65 0,11 6,74 0,02 40,00 7,30 65 4,49 0,07 13,36

2981466 7,30 65 0,11 6,74 0,02 40,00 7,30 65 4,49 0,07 13,36

3188748 7,30 65 0,11 6,74 0,02 40,00 7,30 65 4,49 0,07 13,36

3042518 77,40 690 0,11 6,73 0,02 40,00 77,40 690 4,49 0,07 13,37

3180277 7,85 70 0,11 6,73 0,02 40,00 7,85 70 4,49 0,07 13,38

2977006 19,60 175 0,11 6,72 0,02 40,00 19,60 175 4,48 0,07 13,39

3066747 11,20 100 0,11 6,72 0,02 40,00 11,20 100 4,48 0,07 13,39

3118980 8,95 80 0,11 6,71 0,02 40,00 8,95 80 4,48 0,07 13,41

3004276 17,90 160 0,11 6,71 0,02 40,00 17,90 160 4,48 0,07 13,41

3182549 12,30 110 0,11 6,71 0,02 40,00 12,30 110 4,47 0,07 13,41

2925161 11,70 105 0,11 6,69 0,02 40,00 11,70 105 4,46 0,07 13,46

3139966 3,90 35 0,11 6,69 0,02 40,00 3,90 35 4,46 0,07 13,46

3167082 3,90 35 0,11 6,69 0,02 40,00 3,90 35 4,46 0,07 13,46

3043948 7,80 70 0,11 6,69 0,02 40,00 7,80 70 4,46 0,07 13,46

3039979 7,80 70 0,11 6,69 0,02 40,00 7,80 70 4,46 0,07 13,46

3074690 7,80 70 0,11 6,69 0,02 40,00 7,80 70 4,46 0,07 13,46

3083506 7,80 70 0,11 6,69 0,02 40,00 7,80 70 4,46 0,07 13,46

3282531 7,35 66 0,11 6,68 0,02 40,00 7,35 66 4,45 0,07 13,47

3126649 13,90 125 0,11 6,67 0,02 40,00 13,90 125 4,45 0,07 13,49

3129433 12,20 110 0,11 6,65 0,02 40,00 12,20 110 4,44 0,07 13,52

2958092 19,40 175 0,11 6,65 0,02 40,00 19,40 175 4,43 0,07 13,53

3068200 7,20 65 0,11 6,65 0,02 40,00 7,20 65 4,43 0,07 13,54

2944033 7,75 70 0,11 6,64 0,02 40,00 7,75 70 4,43 0,07 13,55

3305349 3,10 28 0,11 6,64 0,02 40,00 3,10 28 4,43 0,07 13,55

2962309 71,30 645 0,11 6,63 0,02 40,00 71,30 645 4,42 0,07 13,57

3324558 4,20 38 0,11 6,63 0,02 40,00 4,20 38 4,42 0,07 13,57

3237330 3,20 29 0,11 6,62 0,02 40,00 3,20 29 4,41 0,07 13,59

3274532 3,20 29 0,11 6,62 0,02 40,00 3,20 29 4,41 0,07 13,59

3273761 4,85 44 0,11 6,61 0,02 40,00 4,85 44 4,41 0,07 13,61

2920215 3,30 30 0,11 6,60 0,02 40,00 3,30 30 4,40 0,07 13,64

3050505 3,30 30 0,11 6,60 0,02 40,00 3,30 30 4,40 0,07 13,64

3166861 3,30 30 0,11 6,60 0,02 40,00 3,30 30 4,40 0,07 13,64

3188805 4,95 45 0,11 6,60 0,02 40,00 4,95 45 4,40 0,07 13,64

3085380 4,40 40 0,11 6,60 0,02 40,00 4,40 40 4,40 0,07 13,64

2970799 19,90 181 0,11 6,60 0,02 40,00 19,90 181 4,40 0,07 13,64

3245686 9,20 84 0,11 6,57 0,02 40,00 9,20 84 4,38 0,07 13,70

2989796 79,90 730 0,11 6,57 0,02 40,00 79,90 730 4,38 0,07 13,70

3038389 25,10 230 0,11 6,55 0,02 40,00 25,10 230 4,37 0,07 13,75

3097941 9,80 90 0,11 6,53 0,02 40,00 9,80 90 4,36 0,07 13,78

3174555 9,80 90 0,11 6,53 0,02 40,00 9,80 90 4,36 0,07 13,78

2966488 27,20 250 0,11 6,53 0,02 40,00 27,20 250 4,35 0,07 13,79



2988060 14,90 137 0,11 6,53 0,02 40,00 14,90 137 4,35 0,07 13,79

3022232 6,85 63 0,11 6,52 0,02 40,00 6,85 63 4,35 0,07 13,80

2920631 11,95 110 0,11 6,52 0,02 40,00 11,95 110 4,35 0,07 13,81

3276058 3,80 35 0,11 6,51 0,02 40,00 3,80 35 4,34 0,07 13,82

3226017 3,80 35 0,11 6,51 0,02 40,00 3,80 35 4,34 0,07 13,82

3044544 7,60 70 0,11 6,51 0,02 40,00 7,60 70 4,34 0,07 13,82

3091793 9,20 85 0,11 6,49 0,02 40,00 9,20 85 4,33 0,07 13,86

3112613 23,75 220 0,11 6,48 0,02 40,00 23,75 220 4,32 0,07 13,89

2999878 12,95 120 0,11 6,48 0,02 40,00 12,95 120 4,32 0,07 13,90

2995284 9,70 90 0,11 6,47 0,02 40,00 9,70 90 4,31 0,07 13,92

3345761 2,80 26 0,11 6,46 0,02 40,00 2,80 26 4,31 0,07 13,93

2964623 31,20 290 0,11 6,46 0,02 40,00 31,20 290 4,30 0,07 13,94

3091976 4,30 40 0,11 6,45 0,02 40,00 4,30 40 4,30 0,07 13,95

3148334 4,30 40 0,11 6,45 0,02 40,00 4,30 40 4,30 0,07 13,95

3131994 4,30 40 0,11 6,45 0,02 40,00 4,30 40 4,30 0,07 13,95

3023135 9,45 88 0,11 6,44 0,02 40,00 9,45 88 4,30 0,07 13,97

2947906 13,95 130 0,11 6,44 0,02 40,00 13,95 130 4,29 0,07 13,98

2943140 13,95 130 0,11 6,44 0,02 40,00 13,95 130 4,29 0,07 13,98

3074455 7,50 70 0,11 6,43 0,02 40,00 7,50 70 4,29 0,07 14,00

2962282 12,85 120 0,11 6,43 0,02 40,00 12,85 120 4,28 0,07 14,01

2978299 9,10 85 0,11 6,42 0,02 40,00 9,10 85 4,28 0,07 14,01

2913876 10,70 100 0,11 6,42 0,02 40,00 10,70 100 4,28 0,07 14,02

3045223 6,95 65 0,11 6,42 0,02 40,00 6,95 65 4,28 0,07 14,03

2946052 13,90 130 0,11 6,42 0,02 40,00 13,90 130 4,28 0,07 14,03

2950189 13,90 130 0,11 6,42 0,02 40,00 13,90 130 4,28 0,07 14,03

2962401 13,90 130 0,11 6,42 0,02 40,00 13,90 130 4,28 0,07 14,03

2996182 13,90 130 0,11 6,42 0,02 40,00 13,90 130 4,28 0,07 14,03

3064776 13,90 130 0,11 6,42 0,02 40,00 13,90 130 4,28 0,07 14,03

3312217 3,10 29 0,11 6,41 0,02 40,00 3,10 29 4,28 0,07 14,03

3148061 9,40 88 0,11 6,41 0,02 40,00 9,40 88 4,27 0,07 14,04

3070663 3,20 30 0,11 6,40 0,02 40,00 3,20 30 4,27 0,07 14,06

3101397 3,20 30 0,11 6,40 0,02 40,00 3,20 30 4,27 0,07 14,06

3174828 6,40 60 0,11 6,40 0,02 40,00 6,40 60 4,27 0,07 14,06

3014798 9,60 90 0,11 6,40 0,02 40,00 9,60 90 4,27 0,07 14,06

3068416 9,60 90 0,11 6,40 0,02 40,00 9,60 90 4,27 0,07 14,06

3000742 11,20 105 0,11 6,40 0,02 40,00 11,20 105 4,27 0,07 14,06

3193676 172,30 1.620 0,11 6,38 0,02 40,00 172,30 1.620 4,25 0,07 14,10

2924325 12,75 120 0,11 6,38 0,02 40,00 12,75 120 4,25 0,07 14,12

3031208 6,90 65 0,11 6,37 0,02 40,00 6,90 65 4,25 0,07 14,13

3004654 12,20 115 0,11 6,37 0,02 40,00 12,20 115 4,24 0,07 14,14

3015712 14,85 140 0,11 6,36 0,02 40,00 14,85 140 4,24 0,07 14,14

3248524 3,60 34 0,11 6,35 0,02 40,00 3,60 34 4,24 0,07 14,17

3221690 3,70 35 0,11 6,34 0,02 40,00 3,70 35 4,23 0,07 14,19

3030608 7,40 70 0,11 6,34 0,02 40,00 7,40 70 4,23 0,07 14,19

3341027 3,80 36 0,11 6,33 0,02 40,00 3,80 36 4,22 0,07 14,21

3022974 6,85 65 0,11 6,32 0,02 40,00 6,85 65 4,22 0,07 14,23

3004724 7,90 75 0,11 6,32 0,02 40,00 7,90 75 4,21 0,07 14,24

3236104 2,00 19 0,11 6,32 0,02 40,00 2,00 19 4,21 0,07 14,25

2944759 12,60 120 0,11 6,30 0,02 40,00 12,60 120 4,20 0,07 14,29

3287034 2,10 20 0,11 6,30 0,02 40,00 2,10 20 4,20 0,07 14,29

3126534 4,20 40 0,11 6,30 0,02 40,00 4,20 40 4,20 0,07 14,29

3166628 4,20 40 0,11 6,30 0,02 40,00 4,20 40 4,20 0,07 14,29

3185409 4,20 40 0,11 6,30 0,02 40,00 4,20 40 4,20 0,07 14,29

3136806 4,30 41 0,10 6,29 0,02 40,00 4,30 41 4,20 0,07 14,30

2932595 17,30 165 0,10 6,29 0,02 40,00 17,30 165 4,19 0,07 14,31

3205441 17,40 166 0,10 6,29 0,02 40,00 17,40 166 4,19 0,07 14,31

2978347 9,95 95 0,10 6,28 0,02 40,00 9,95 95 4,19 0,07 14,32

3045524 9,95 95 0,10 6,28 0,02 40,00 9,95 95 4,19 0,07 14,32

2999516 9,95 95 0,10 6,28 0,02 40,00 9,95 95 4,19 0,07 14,32



3090678 6,80 65 0,10 6,28 0,02 40,00 6,80 65 4,18 0,07 14,34

2923154 9,40 90 0,10 6,27 0,02 40,00 9,40 90 4,18 0,07 14,36

3073948 9,40 90 0,10 6,27 0,02 40,00 9,40 90 4,18 0,07 14,36

3231872 21,30 204 0,10 6,26 0,02 40,00 21,30 204 4,18 0,07 14,37

3110348 7,30 70 0,10 6,26 0,02 40,00 7,30 70 4,17 0,07 14,38

2992322 14,60 140 0,10 6,26 0,02 40,00 14,60 140 4,17 0,07 14,38

2965735 21,90 210 0,10 6,26 0,02 40,00 21,90 210 4,17 0,07 14,38

3107428 8,30 80 0,10 6,23 0,02 40,00 8,30 80 4,15 0,07 14,46

2963944 11,40 110 0,10 6,22 0,02 40,00 11,40 110 4,15 0,07 14,47

3157510 22,80 220 0,10 6,22 0,02 40,00 22,80 220 4,15 0,07 14,47

3097992 3,10 30 0,10 6,20 0,02 40,00 3,10 30 4,13 0,07 14,52

2939759 3,10 30 0,10 6,20 0,02 40,00 3,10 30 4,13 0,07 14,52

2959803 12,40 120 0,10 6,20 0,02 40,00 12,40 120 4,13 0,07 14,52

3062848 9,30 90 0,10 6,20 0,02 40,00 9,30 90 4,13 0,07 14,52

2949949 9,80 95 0,10 6,19 0,02 40,00 9,80 95 4,13 0,07 14,54

3017094 8,25 80 0,10 6,19 0,02 40,00 8,25 80 4,13 0,07 14,55

2987245 11,85 115 0,10 6,18 0,02 40,00 11,85 115 4,12 0,07 14,56

3208768 3,40 33 0,10 6,18 0,02 40,00 3,40 33 4,12 0,07 14,56

2964395 7,20 70 0,10 6,17 0,02 40,00 7,20 70 4,11 0,07 14,58

3179539 7,20 70 0,10 6,17 0,02 40,00 7,20 70 4,11 0,07 14,58

3010467 10,80 105 0,10 6,17 0,02 40,00 10,80 105 4,11 0,07 14,58

2975826 69,75 680 0,10 6,15 0,02 40,00 69,75 680 4,10 0,07 14,62

3177532 4,10 40 0,10 6,15 0,02 40,00 4,10 40 4,10 0,07 14,63

2946472 9,20 90 0,10 6,13 0,02 40,00 9,20 90 4,09 0,07 14,67

2980101 4,70 46 0,10 6,13 0,02 40,00 4,70 46 4,09 0,07 14,68

2962694 14,80 145 0,10 6,12 0,02 40,00 14,80 145 4,08 0,07 14,70

2936605 19,80 194 0,10 6,12 0,02 40,00 19,80 194 4,08 0,07 14,70

3153996 5,10 50 0,10 6,12 0,02 40,00 5,10 50 4,08 0,07 14,71

2646027 59,90 588 0,10 6,11 0,02 40,00 59,90 588 4,07 0,07 14,72

3099206 11,20 110 0,10 6,11 0,02 40,00 11,20 110 4,07 0,07 14,73

3033045 8,85 87 0,10 6,10 0,02 40,00 8,85 87 4,07 0,07 14,75

2944848 18,30 180 0,10 6,10 0,02 40,00 18,30 180 4,07 0,07 14,75

3129432 6,10 60 0,10 6,10 0,02 40,00 6,10 60 4,07 0,07 14,75

3219965 3,75 37 0,10 6,08 0,02 40,00 3,75 37 4,05 0,07 14,80

3008659 15,20 150 0,10 6,08 0,02 40,00 15,20 150 4,05 0,07 14,80

3092106 8,50 84 0,10 6,07 0,02 40,00 8,50 84 4,05 0,07 14,82

3030799 11,10 110 0,10 6,05 0,02 40,00 11,10 110 4,04 0,07 14,86

3213043 3,20 32 0,10 6,00 0,02 40,00 3,20 32 4,00 0,07 15,00

3249104 3,20 32 0,10 6,00 0,02 40,00 3,20 32 4,00 0,07 15,00

3138077 4,90 49 0,10 6,00 0,02 40,00 4,90 49 4,00 0,07 15,00

3238800 2,80 28 0,10 6,00 0,02 40,00 2,80 28 4,00 0,07 15,00

3029873 13,10 131 0,10 6,00 0,02 40,00 13,10 131 4,00 0,07 15,00

3102061 1,00 10 0,10 6,00 0,02 40,00 1,00 10 4,00 0,07 15,00

3111935 1,00 10 0,10 6,00 0,02 40,00 1,00 10 4,00 0,07 15,00

3139792 1,00 10 0,10 6,00 0,02 40,00 1,00 10 4,00 0,07 15,00

3255133 1,00 10 0,10 6,00 0,02 40,00 1,00 10 4,00 0,07 15,00

2978305 1,50 15 0,10 6,00 0,02 40,00 1,50 15 4,00 0,07 15,00

3231085 1,50 15 0,10 6,00 0,02 40,00 1,50 15 4,00 0,07 15,00

3347993 1,50 15 0,10 6,00 0,02 40,00 1,50 15 4,00 0,07 15,00

3342286 2,10 21 0,10 6,00 0,02 40,00 2,10 21 4,00 0,07 15,00

2975832 22,95 230 0,10 5,99 0,02 40,00 22,95 230 3,99 0,07 15,03

3228252 147,60 1.480 0,10 5,98 0,02 40,00 147,60 1.480 3,99 0,07 15,04

3069675 9,95 100 0,10 5,97 0,02 40,00 9,95 100 3,98 0,07 15,08

3098069 9,95 100 0,10 5,97 0,02 40,00 9,95 100 3,98 0,07 15,08

2962093 7,95 80 0,10 5,96 0,02 40,00 7,95 80 3,98 0,07 15,09

2964877 13,90 140 0,10 5,96 0,02 40,00 13,90 140 3,97 0,07 15,11

3030086 12,90 130 0,10 5,95 0,02 40,00 12,90 130 3,97 0,07 15,12

2993987 22,30 225 0,10 5,95 0,02 40,00 22,30 225 3,96 0,07 15,13

3030460 4,95 50 0,10 5,94 0,02 40,00 4,95 50 3,96 0,07 15,15



3130959 4,95 50 0,10 5,94 0,02 40,00 4,95 50 3,96 0,07 15,15

2946932 9,60 97 0,10 5,94 0,02 40,00 9,60 97 3,96 0,07 15,16

2965350 17,30 175 0,10 5,93 0,02 40,00 17,30 175 3,95 0,07 15,17

2989801 86,95 880 0,10 5,93 0,02 40,00 86,95 880 3,95 0,07 15,18

3008453 7,90 80 0,10 5,93 0,02 40,00 7,90 80 3,95 0,07 15,19

3015634 7,90 80 0,10 5,93 0,02 40,00 7,90 80 3,95 0,07 15,19

2934030 6,90 70 0,10 5,91 0,02 40,00 6,90 70 3,94 0,07 15,22

2945087 13,80 140 0,10 5,91 0,02 40,00 13,80 140 3,94 0,07 15,22

3023132 13,70 139 0,10 5,91 0,02 40,00 13,70 139 3,94 0,07 15,22

3014796 12,30 125 0,10 5,90 0,02 40,00 12,30 125 3,94 0,07 15,24

2964885 49,20 500 0,10 5,90 0,02 40,00 49,20 500 3,94 0,07 15,24

3037032 5,90 60 0,10 5,90 0,02 40,00 5,90 60 3,93 0,07 15,25

3265762 2,65 27 0,10 5,89 0,02 40,00 2,65 27 3,93 0,07 15,28

3136761 4,90 50 0,10 5,88 0,02 40,00 4,90 50 3,92 0,07 15,31

3138166 4,90 50 0,10 5,88 0,02 40,00 4,90 50 3,92 0,07 15,31

2998824 13,70 140 0,10 5,87 0,02 40,00 13,70 140 3,91 0,07 15,33

3035023 6,75 69 0,10 5,87 0,02 40,00 6,75 69 3,91 0,07 15,33

2986733 17,40 178 0,10 5,87 0,02 40,00 17,40 178 3,91 0,07 15,34

2935197 7,80 80 0,10 5,85 0,02 40,00 7,80 80 3,90 0,07 15,38

2993642 7,80 80 0,10 5,85 0,02 40,00 7,80 80 3,90 0,07 15,38

2942482 7,80 80 0,10 5,85 0,02 40,00 7,80 80 3,90 0,07 15,38

3035638 7,80 80 0,10 5,85 0,02 40,00 7,80 80 3,90 0,07 15,38

3062266 9,75 100 0,10 5,85 0,02 40,00 9,75 100 3,90 0,07 15,38

3016342 6,80 70 0,10 5,83 0,02 40,00 6,80 70 3,89 0,06 15,44

2938710 13,60 140 0,10 5,83 0,02 40,00 13,60 140 3,89 0,06 15,44

2995810 6,70 69 0,10 5,83 0,02 40,00 6,70 69 3,88 0,06 15,45

3233728 3,30 34 0,10 5,82 0,02 40,00 3,30 34 3,88 0,06 15,45

3036282 4,85 50 0,10 5,82 0,02 40,00 4,85 50 3,88 0,06 15,46

2924318 12,60 130 0,10 5,82 0,02 40,00 12,60 130 3,88 0,06 15,48

2934122 7,75 80 0,10 5,81 0,02 40,00 7,75 80 3,88 0,06 15,48

3250128 3,00 31 0,10 5,81 0,02 40,00 3,00 31 3,87 0,06 15,50

3209802 2,90 30 0,10 5,80 0,02 40,00 2,90 30 3,87 0,06 15,52

3192749 9,75 101 0,10 5,79 0,02 40,00 9,75 101 3,86 0,06 15,54

2985979 17,95 186 0,10 5,79 0,02 40,00 17,95 186 3,86 0,06 15,54

2973513 7,90 82 0,10 5,78 0,02 40,00 7,90 82 3,85 0,06 15,57

2939458 11,75 122 0,10 5,78 0,02 40,00 11,75 122 3,85 0,06 15,57

3033231 16,75 174 0,10 5,78 0,02 40,00 16,75 174 3,85 0,06 15,58

2989118 14,90 155 0,10 5,77 0,02 40,00 14,90 155 3,85 0,06 15,60

3020541 9,60 100 0,10 5,76 0,02 40,00 9,60 100 3,84 0,06 15,63

3223225 9,20 96 0,10 5,75 0,02 40,00 9,20 96 3,83 0,06 15,65

3137215 4,50 47 0,10 5,74 0,02 40,00 4,50 47 3,83 0,06 15,67

2946925 17,60 184 0,10 5,74 0,02 40,00 17,60 184 3,83 0,06 15,68

3046658 4,30 45 0,10 5,73 0,02 40,00 4,30 45 3,82 0,06 15,70

3002972 12,90 135 0,10 5,73 0,02 40,00 12,90 135 3,82 0,06 15,70

3002906 12,90 135 0,10 5,73 0,02 40,00 12,90 135 3,82 0,06 15,70

3018135 11,45 120 0,10 5,73 0,02 40,00 11,45 120 3,82 0,06 15,72

3231086 2,00 21 0,10 5,71 0,02 40,00 2,00 21 3,81 0,06 15,75

2970853 13,90 146 0,10 5,71 0,02 40,00 13,90 146 3,81 0,06 15,76

3000763 16,75 176 0,10 5,71 0,02 40,00 16,75 176 3,81 0,06 15,76

3158325 3,80 40 0,10 5,70 0,02 40,00 3,80 40 3,80 0,06 15,79

3006510 11,40 120 0,10 5,70 0,02 40,00 11,40 120 3,80 0,06 15,79

3139423 13,30 140 0,10 5,70 0,02 40,00 13,30 140 3,80 0,06 15,79

3015241 9,30 98 0,09 5,69 0,02 40,00 9,30 98 3,80 0,06 15,81

3045519 9,95 105 0,09 5,69 0,02 40,00 9,95 105 3,79 0,06 15,83

2939634 17,95 190 0,09 5,67 0,02 40,00 17,95 190 3,78 0,06 15,88

2944598 9,90 105 0,09 5,66 0,02 40,00 9,90 105 3,77 0,06 15,91

3117030 17,90 190 0,09 5,65 0,02 40,00 17,90 190 3,77 0,06 15,92

3044498 9,40 100 0,09 5,64 0,02 40,00 9,40 100 3,76 0,06 15,96

2950191 9,40 100 0,09 5,64 0,02 40,00 9,40 100 3,76 0,06 15,96



3041913 7,80 83 0,09 5,64 0,02 40,00 7,80 83 3,76 0,06 15,96

2965994 12,20 130 0,09 5,63 0,02 40,00 12,20 130 3,75 0,06 15,98

2964871 12,20 130 0,09 5,63 0,02 40,00 12,20 130 3,75 0,06 15,98

2967781 12,20 130 0,09 5,63 0,02 40,00 12,20 130 3,75 0,06 15,98

3151516 7,95 85 0,09 5,61 0,02 40,00 7,95 85 3,74 0,06 16,04

3186353 2,80 30 0,09 5,60 0,02 40,00 2,80 30 3,73 0,06 16,07

2975703 11,20 120 0,09 5,60 0,02 40,00 11,20 120 3,73 0,06 16,07

3118323 7,45 80 0,09 5,59 0,02 40,00 7,45 80 3,73 0,06 16,11

2979073 10,80 116 0,09 5,59 0,02 40,00 10,80 116 3,72 0,06 16,11

2948341 9,30 100 0,09 5,58 0,02 40,00 9,30 100 3,72 0,06 16,13

2998133 9,30 100 0,09 5,58 0,02 40,00 9,30 100 3,72 0,06 16,13

3208935 9,75 105 0,09 5,57 0,02 40,00 9,75 105 3,71 0,06 16,15

2965241 14,75 159 0,09 5,57 0,02 40,00 14,75 159 3,71 0,06 16,17

3230187 6,30 68 0,09 5,56 0,02 40,00 6,30 68 3,71 0,06 16,19

3025524 9,90 107 0,09 5,55 0,02 40,00 9,90 107 3,70 0,06 16,21

2963958 8,30 90 0,09 5,53 0,02 40,00 8,30 90 3,69 0,06 16,27

3000741 12,90 140 0,09 5,53 0,02 40,00 12,90 140 3,69 0,06 16,28

3069504 9,20 100 0,09 5,52 0,02 40,00 9,20 100 3,68 0,06 16,30

2999509 17,90 195 0,09 5,51 0,02 40,00 17,90 195 3,67 0,06 16,34

2990849 7,80 85 0,09 5,51 0,02 40,00 7,80 85 3,67 0,06 16,35

2944597 14,40 157 0,09 5,50 0,02 40,00 14,40 157 3,67 0,06 16,35

3274745 1,10 12 0,09 5,50 0,02 40,00 1,10 12 3,67 0,06 16,36

3113172 3,20 35 0,09 5,49 0,02 40,00 3,20 35 3,66 0,06 16,41

3204282 4,75 52 0,09 5,48 0,02 40,00 4,75 52 3,65 0,06 16,42

3305464 1,00 11 0,09 5,45 0,02 40,00 1,00 11 3,64 0,06 16,50

3176467 3,45 38 0,09 5,45 0,02 40,00 3,45 38 3,63 0,06 16,52

2978594 19,95 220 0,09 5,44 0,02 40,00 19,95 220 3,63 0,06 16,54

3097991 7,25 80 0,09 5,44 0,02 40,00 7,25 80 3,63 0,06 16,55

2940755 21,70 240 0,09 5,43 0,02 40,00 21,70 240 3,62 0,06 16,59

2978276 4,50 50 0,09 5,40 0,02 40,00 4,50 50 3,60 0,06 16,67

3029597 9,90 110 0,09 5,40 0,02 40,00 9,90 110 3,60 0,06 16,67

3157425 3,60 40 0,09 5,40 0,02 40,00 3,60 40 3,60 0,06 16,67

3046844 6,30 70 0,09 5,40 0,02 40,00 6,30 70 3,60 0,06 16,67

2973535 27,30 304 0,09 5,39 0,02 40,00 27,30 304 3,59 0,06 16,70

2943613 10,30 115 0,09 5,37 0,02 40,00 10,30 115 3,58 0,06 16,75

2970240 14,75 165 0,09 5,36 0,02 40,00 14,75 165 3,58 0,06 16,78

3260267 2,50 28 0,09 5,36 0,02 40,00 2,50 28 3,57 0,06 16,80

2925546 4,90 55 0,09 5,35 0,02 40,00 4,90 55 3,56 0,06 16,84

2974056 9,80 110 0,09 5,35 0,02 40,00 9,80 110 3,56 0,06 16,84

3331041 4,00 45 0,09 5,33 0,02 40,00 4,00 45 3,56 0,06 16,88

3174088 9,75 110 0,09 5,32 0,02 40,00 9,75 110 3,55 0,06 16,92

3018197 12,40 140 0,09 5,31 0,02 40,00 12,40 140 3,54 0,06 16,94

3003380 16,20 183 0,09 5,31 0,02 40,00 16,20 183 3,54 0,06 16,94

2938184 7,95 90 0,09 5,30 0,02 40,00 7,95 90 3,53 0,06 16,98

2975819 9,70 110 0,09 5,29 0,02 40,00 9,70 110 3,53 0,06 17,01

3023540 9,70 110 0,09 5,29 0,02 40,00 9,70 110 3,53 0,06 17,01

2913876 9,70 110 0,09 5,29 0,02 40,00 9,70 110 3,53 0,06 17,01

2900319 19,40 220 0,09 5,29 0,02 40,00 19,40 220 3,53 0,06 17,01

2920344 8,80 100 0,09 5,28 0,02 40,00 8,80 100 3,52 0,06 17,05

2978932 13,20 150 0,09 5,28 0,02 40,00 13,20 150 3,52 0,06 17,05

3003901 13,20 150 0,09 5,28 0,02 40,00 13,20 150 3,52 0,06 17,05

2991498 13,90 158 0,09 5,28 0,02 40,00 13,90 158 3,52 0,06 17,05

3174076 7,90 90 0,09 5,27 0,02 40,00 7,90 90 3,51 0,06 17,09

3017159 11,40 130 0,09 5,26 0,02 40,00 11,40 130 3,51 0,06 17,11

2923229 3,50 40 0,09 5,25 0,02 40,00 3,50 40 3,50 0,06 17,14

2976382 7,40 85 0,09 5,22 0,02 40,00 7,40 85 3,48 0,06 17,23

3307834 2,00 23 0,09 5,22 0,02 40,00 2,00 23 3,48 0,06 17,25

2943166 11,30 130 0,09 5,22 0,02 40,00 11,30 130 3,48 0,06 17,26

3252573 7,20 83 0,09 5,20 0,02 40,00 7,20 83 3,47 0,06 17,29



2987745 12,75 147 0,09 5,20 0,02 40,00 12,75 147 3,47 0,06 17,29

2976072 59,80 690 0,09 5,20 0,02 40,00 59,80 690 3,47 0,06 17,31

3037142 1,30 15 0,09 5,20 0,02 40,00 1,30 15 3,47 0,06 17,31

2949401 7,80 90 0,09 5,20 0,02 40,00 7,80 90 3,47 0,06 17,31

2940753 18,20 210 0,09 5,20 0,02 40,00 18,20 210 3,47 0,06 17,31

2968622 13,60 157 0,09 5,20 0,02 40,00 13,60 157 3,46 0,06 17,32

2978020 12,10 140 0,09 5,19 0,02 40,00 12,10 140 3,46 0,06 17,36

2983591 12,10 140 0,09 5,19 0,02 40,00 12,10 140 3,46 0,06 17,36

2989777 16,40 190 0,09 5,18 0,02 40,00 16,40 190 3,45 0,06 17,38

2995275 11,20 130 0,09 5,17 0,02 40,00 11,20 130 3,45 0,06 17,41

3004648 11,20 130 0,09 5,17 0,02 40,00 11,20 130 3,45 0,06 17,41

3090837 11,20 130 0,09 5,17 0,02 40,00 11,20 130 3,45 0,06 17,41

2993890 31,00 360 0,09 5,17 0,02 40,00 31,00 360 3,44 0,06 17,42

2987553 9,30 108 0,09 5,17 0,02 40,00 9,30 108 3,44 0,06 17,42

2970663 4,30 50 0,09 5,16 0,02 40,00 4,30 50 3,44 0,06 17,44

3023022 11,60 135 0,09 5,16 0,02 40,00 11,60 135 3,44 0,06 17,46

3138974 3,00 35 0,09 5,14 0,02 40,00 3,00 35 3,43 0,06 17,50

2925342 6,00 70 0,09 5,14 0,02 40,00 6,00 70 3,43 0,06 17,50

2989239 19,70 230 0,09 5,14 0,02 40,00 19,70 230 3,43 0,06 17,51

2943647 9,40 110 0,09 5,13 0,02 40,00 9,40 110 3,42 0,06 17,55

3024238 9,90 116 0,09 5,12 0,02 40,00 9,90 116 3,41 0,06 17,58

3157638 3,40 40 0,09 5,10 0,02 40,00 3,40 40 3,40 0,06 17,65

2983200 27,70 326 0,08 5,10 0,02 40,00 27,70 326 3,40 0,06 17,65

2936610 12,70 150 0,08 5,08 0,02 40,00 12,70 150 3,39 0,06 17,72

2944717 9,30 110 0,08 5,07 0,02 40,00 9,30 110 3,38 0,06 17,74

3025539 11,40 135 0,08 5,07 0,02 40,00 11,40 135 3,38 0,06 17,76

3035709 6,75 80 0,08 5,06 0,02 40,00 6,75 80 3,38 0,06 17,78

3074825 2,10 25 0,08 5,04 0,02 40,00 2,10 25 3,36 0,06 17,86

3006861 6,70 80 0,08 5,03 0,02 40,00 6,70 80 3,35 0,06 17,91

2993749 12,80 153 0,08 5,02 0,02 40,00 12,80 153 3,35 0,06 17,93

2987045 13,96 167 0,08 5,02 0,02 40,00 13,96 167 3,34 0,06 17,94

2964381 7,10 85 0,08 5,01 0,02 40,00 7,10 85 3,34 0,06 17,96

3254733 1,00 12 0,08 5,00 0,02 40,00 1,00 12 3,33 0,06 18,00

2978596 13,30 160 0,08 4,99 0,02 40,00 13,30 160 3,33 0,06 18,05

3236661 3,40 41 0,08 4,98 0,02 40,00 3,40 41 3,32 0,06 18,09

3184152 3,30 40 0,08 4,95 0,02 40,00 3,30 40 3,30 0,06 18,18

3032580 4,95 60 0,08 4,95 0,02 40,00 4,95 60 3,30 0,06 18,18

2978384 11,95 145 0,08 4,94 0,02 40,00 11,95 145 3,30 0,05 18,20

3000757 4,50 55 0,08 4,91 0,02 40,00 4,50 55 3,27 0,05 18,33

3265766 1,80 22 0,08 4,91 0,02 40,00 1,80 22 3,27 0,05 18,33

2969580 9,30 114 0,08 4,89 0,02 40,00 9,30 114 3,26 0,05 18,39

3066330 8,95 110 0,08 4,88 0,02 40,00 8,95 110 3,25 0,05 18,44

3033364 9,60 118 0,08 4,88 0,02 40,00 9,60 118 3,25 0,05 18,44

2972367 12,20 150 0,08 4,88 0,02 40,00 12,20 150 3,25 0,05 18,44

3019454 19,60 241 0,08 4,88 0,02 40,00 19,60 241 3,25 0,05 18,44

3044502 7,30 90 0,08 4,87 0,02 40,00 7,30 90 3,24 0,05 18,49

3174822 7,30 90 0,08 4,87 0,02 40,00 7,30 90 3,24 0,05 18,49

3182547 7,30 90 0,08 4,87 0,02 40,00 7,30 90 3,24 0,05 18,49

3104992 14,60 180 0,08 4,87 0,02 40,00 14,60 180 3,24 0,05 18,49

3248610 3,80 47 0,08 4,85 0,02 40,00 3,80 47 3,23 0,05 18,55

2948210 12,10 150 0,08 4,84 0,02 40,00 12,10 150 3,23 0,05 18,60

2984472 13,20 164 0,08 4,83 0,02 40,00 13,20 164 3,22 0,05 18,64

3110845 6,40 80 0,08 4,80 0,02 40,00 6,40 80 3,20 0,05 18,75

3030561 4,80 60 0,08 4,80 0,02 40,00 4,80 60 3,20 0,05 18,75

3037036 4,80 60 0,08 4,80 0,02 40,00 4,80 60 3,20 0,05 18,75

3182558 2,00 25 0,08 4,80 0,02 40,00 2,00 25 3,20 0,05 18,75

3277785 2,00 25 0,08 4,80 0,02 40,00 2,00 25 3,20 0,05 18,75

3157426 14,40 180 0,08 4,80 0,02 40,00 14,40 180 3,20 0,05 18,75

2947039 9,10 114 0,08 4,79 0,02 40,00 9,10 114 3,19 0,05 18,79



2963395 15,90 200 0,08 4,77 0,02 40,00 15,90 200 3,18 0,05 18,87

2967280 7,30 92 0,08 4,76 0,02 40,00 7,30 92 3,17 0,05 18,90

2985981 9,35 118 0,08 4,75 0,02 40,00 9,35 118 3,17 0,05 18,93

2989791 46,75 590 0,08 4,75 0,02 40,00 46,75 590 3,17 0,05 18,93

2981065 17,40 220 0,08 4,75 0,02 40,00 17,40 220 3,16 0,05 18,97

3061750 7,90 100 0,08 4,74 0,02 40,00 7,90 100 3,16 0,05 18,99

3003902 7,90 100 0,08 4,74 0,02 40,00 7,90 100 3,16 0,05 18,99

2967282 8,90 113 0,08 4,73 0,02 40,00 8,90 113 3,15 0,05 19,04

3131783 6,30 80 0,08 4,73 0,02 40,00 6,30 80 3,15 0,05 19,05

3042656 6,30 80 0,08 4,73 0,02 40,00 6,30 80 3,15 0,05 19,05

2970007 4,95 63 0,08 4,71 0,02 40,00 4,95 63 3,14 0,05 19,09

3091841 7,90 101 0,08 4,69 0,02 40,00 7,90 101 3,13 0,05 19,18

2973525 17,95 230 0,08 4,68 0,02 40,00 17,95 230 3,12 0,05 19,22

2933983 7,80 100 0,08 4,68 0,02 40,00 7,80 100 3,12 0,05 19,23

2998662 13,20 170 0,08 4,66 0,02 40,00 13,20 170 3,11 0,05 19,32

3000771 9,70 125 0,08 4,66 0,02 40,00 9,70 125 3,10 0,05 19,33

2970850 19,40 250 0,08 4,66 0,02 40,00 19,40 250 3,10 0,05 19,33

2971725 13,95 180 0,08 4,65 0,02 40,00 13,95 180 3,10 0,05 19,35

2935864 27,80 360 0,08 4,63 0,02 40,00 27,80 360 3,09 0,05 19,42

3224310 1,00 13 0,08 4,62 0,02 40,00 1,00 13 3,08 0,05 19,50

3264242 1,00 13 0,08 4,62 0,02 40,00 1,00 13 3,08 0,05 19,50

2986786 7,30 95 0,08 4,61 0,02 40,00 7,30 95 3,07 0,05 19,52

2946025 7,90 103 0,08 4,60 0,02 40,00 7,90 103 3,07 0,05 19,56

3001077 6,90 90 0,08 4,60 0,02 40,00 6,90 90 3,07 0,05 19,57

2958050 13,80 180 0,08 4,60 0,02 40,00 13,80 180 3,07 0,05 19,57

2987759 13,80 180 0,08 4,60 0,02 40,00 13,80 180 3,07 0,05 19,57

2961819 9,20 120 0,08 4,60 0,02 40,00 9,20 120 3,07 0,05 19,57

2992245 9,20 120 0,08 4,60 0,02 40,00 9,20 120 3,07 0,05 19,57

3002897 9,20 120 0,08 4,60 0,02 40,00 9,20 120 3,07 0,05 19,57

2992326 12,95 170 0,08 4,57 0,02 40,00 12,95 170 3,05 0,05 19,69

2996672 9,90 130 0,08 4,57 0,02 40,00 9,90 130 3,05 0,05 19,70

2946030 11,25 148 0,08 4,56 0,02 40,00 11,25 148 3,04 0,05 19,73

3033036 3,80 50 0,08 4,56 0,02 40,00 3,80 50 3,04 0,05 19,74

2982404 4,50 60 0,08 4,50 0,02 40,00 4,50 60 3,00 0,05 20,00

3058896 4,50 60 0,08 4,50 0,02 40,00 4,50 60 3,00 0,05 20,00

3151483 4,50 60 0,08 4,50 0,02 40,00 4,50 60 3,00 0,05 20,00

3070480 7,50 100 0,08 4,50 0,02 40,00 7,50 100 3,00 0,05 20,00

3023565 12,35 165 0,07 4,49 0,02 40,00 12,35 165 2,99 0,05 20,04

2971705 10,75 144 0,07 4,48 0,02 40,00 10,75 144 2,99 0,05 20,09

3137833 4,85 65 0,07 4,48 0,02 40,00 4,85 65 2,98 0,05 20,10

2948970 19,40 260 0,07 4,48 0,02 40,00 19,40 260 2,98 0,05 20,10

3026847 14,90 200 0,07 4,47 0,02 40,00 14,90 200 2,98 0,05 20,13

3023802 17,20 231 0,07 4,47 0,02 40,00 17,20 231 2,98 0,05 20,15

3274217 2,00 27 0,07 4,44 0,02 40,00 2,00 27 2,96 0,05 20,25

2969695 8,80 120 0,07 4,40 0,02 40,00 8,80 120 2,93 0,05 20,45

2970218 7,40 101 0,07 4,40 0,02 40,00 7,40 101 2,93 0,05 20,47

2936615 9,95 136 0,07 4,39 0,02 40,00 9,95 136 2,93 0,05 20,50

3021515 9,50 130 0,07 4,38 0,02 40,00 9,50 130 2,92 0,05 20,53

3169408 8,40 115 0,07 4,38 0,02 40,00 8,40 115 2,92 0,05 20,54

2937835 7,30 100 0,07 4,38 0,02 40,00 7,30 100 2,92 0,05 20,55

3071313 6,20 85 0,07 4,38 0,02 40,00 6,20 85 2,92 0,05 20,56

2939388 12,40 170 0,07 4,38 0,02 40,00 12,40 170 2,92 0,05 20,56

2945533 10,20 140 0,07 4,37 0,02 40,00 10,20 140 2,91 0,05 20,59

2937038 9,10 125 0,07 4,37 0,02 40,00 9,10 125 2,91 0,05 20,60

2970814 9,65 133 0,07 4,35 0,02 40,00 9,65 133 2,90 0,05 20,67

2973724 16,85 233 0,07 4,34 0,02 40,00 16,85 233 2,89 0,05 20,74

2946061 6,50 90 0,07 4,33 0,02 40,00 6,50 90 2,89 0,05 20,77

2969765 12,90 179 0,07 4,32 0,02 40,00 12,90 179 2,88 0,05 20,81

2967772 11,50 160 0,07 4,31 0,02 40,00 11,50 160 2,88 0,05 20,87



3291121 1,00 14 0,07 4,29 0,02 40,00 1,00 14 2,86 0,05 21,00

2970086 9,70 136 0,07 4,28 0,02 40,00 9,70 136 2,85 0,05 21,03

2976977 7,80 110 0,07 4,25 0,02 40,00 7,80 110 2,84 0,05 21,15

2986820 7,80 110 0,07 4,25 0,02 40,00 7,80 110 2,84 0,05 21,15

2944142 7,80 110 0,07 4,25 0,02 40,00 7,80 110 2,84 0,05 21,15

2986567 11,20 158 0,07 4,25 0,02 40,00 11,20 158 2,84 0,05 21,16

2986572 12,40 175 0,07 4,25 0,02 40,00 12,40 175 2,83 0,05 21,17

2988562 9,10 129 0,07 4,23 0,02 40,00 9,10 129 2,82 0,05 21,26

3022331 8,80 125 0,07 4,22 0,02 40,00 8,80 125 2,82 0,05 21,31

3032578 9,50 135 0,07 4,22 0,02 40,00 9,50 135 2,81 0,05 21,32

2987873 13,20 188 0,07 4,21 0,02 40,00 13,20 188 2,81 0,05 21,36

2992558 6,30 90 0,07 4,20 0,02 40,00 6,30 90 2,80 0,05 21,43

3121648 6,30 90 0,07 4,20 0,02 40,00 6,30 90 2,80 0,05 21,43

3225431 2,10 30 0,07 4,20 0,02 40,00 2,10 30 2,80 0,05 21,43

2876081 4,90 70 0,07 4,20 0,02 40,00 4,90 70 2,80 0,05 21,43

2992807 5,90 85 0,07 4,16 0,02 40,00 5,90 85 2,78 0,05 21,61

2946059 9,70 141 0,07 4,13 0,02 40,00 9,70 141 2,75 0,05 21,80

3127512 4,80 70 0,07 4,11 0,02 40,00 4,80 70 2,74 0,05 21,88

3029613 6,30 92 0,07 4,11 0,02 40,00 6,30 92 2,74 0,05 21,90

3123683 7,85 115 0,07 4,10 0,02 40,00 7,85 115 2,73 0,05 21,97

2940587 1,50 22 0,07 4,09 0,02 40,00 1,50 22 2,73 0,05 22,00

3019463 14,30 210 0,07 4,09 0,02 40,00 14,30 210 2,72 0,05 22,03

3036866 3,40 50 0,07 4,08 0,02 40,00 3,40 50 2,72 0,05 22,06

3004728 12,20 180 0,07 4,07 0,02 40,00 12,20 180 2,71 0,05 22,13

2950673 8,80 130 0,07 4,06 0,02 40,00 8,80 130 2,71 0,05 22,16

3035055 6,75 100 0,07 4,05 0,02 40,00 6,75 100 2,70 0,05 22,22

2996125 6,75 100 0,07 4,05 0,02 40,00 6,75 100 2,70 0,05 22,22

2993573 7,40 110 0,07 4,04 0,02 40,00 7,40 110 2,69 0,04 22,30

3025486 6,70 100 0,07 4,02 0,02 40,00 6,70 100 2,68 0,04 22,39

2923558 7,70 115 0,07 4,02 0,02 40,00 7,70 115 2,68 0,04 22,40

3324347 1,00 15 0,07 4,00 0,02 40,00 1,00 15 2,67 0,04 22,50

3141186 2,00 30 0,07 4,00 0,02 40,00 2,00 30 2,67 0,04 22,50

3018098 12,90 195 0,07 3,97 0,02 40,00 12,90 195 2,65 0,04 22,67

3022647 9,10 138 0,07 3,96 0,02 40,00 9,10 138 2,64 0,04 22,75

3022125 9,95 151 0,07 3,95 0,02 40,00 9,95 151 2,64 0,04 22,76

3036796 9,20 140 0,07 3,94 0,02 40,00 9,20 140 2,63 0,04 22,83

2987936 6,50 99 0,07 3,94 0,02 40,00 6,50 99 2,63 0,04 22,85

3062642 6,80 105 0,06 3,89 0,02 40,00 6,80 105 2,59 0,04 23,16

3025534 7,90 122 0,06 3,89 0,02 40,00 7,90 122 2,59 0,04 23,16

2971787 6,90 107 0,06 3,87 0,02 40,00 6,90 107 2,58 0,04 23,26

3265454 2,25 35 0,06 3,86 0,02 40,00 2,25 35 2,57 0,04 23,33

2946522 9,60 150 0,06 3,84 0,02 40,00 9,60 150 2,56 0,04 23,44

3009020 17,30 271 0,06 3,83 0,02 40,00 17,30 271 2,55 0,04 23,50

3019776 13,40 210 0,06 3,83 0,02 40,00 13,40 210 2,55 0,04 23,51

3168302 5,10 80 0,06 3,83 0,02 40,00 5,10 80 2,55 0,04 23,53

2986704 7,30 115 0,06 3,81 0,02 40,00 7,30 115 2,54 0,04 23,63

2980008 16,95 268 0,06 3,79 0,02 40,00 16,95 268 2,53 0,04 23,72

2946928 10,70 170 0,06 3,78 0,02 40,00 10,70 170 2,52 0,04 23,83

2979071 13,20 210 0,06 3,77 0,02 40,00 13,20 210 2,51 0,04 23,86

3000081 6,20 99 0,06 3,76 0,02 40,00 6,20 99 2,51 0,04 23,95

3030108 9,60 154 0,06 3,74 0,02 40,00 9,60 154 2,49 0,04 24,06

2986676 11,20 180 0,06 3,73 0,02 40,00 11,20 180 2,49 0,04 24,11

3210657 10,25 165 0,06 3,73 0,02 40,00 10,25 165 2,48 0,04 24,15

2986706 6,95 112 0,06 3,72 0,02 40,00 6,95 112 2,48 0,04 24,17

3033519 9,70 158 0,06 3,68 0,02 40,00 9,70 158 2,46 0,04 24,43

2981017 16,20 264 0,06 3,68 0,02 40,00 16,20 264 2,45 0,04 24,44

3033041 7,95 130 0,06 3,67 0,02 40,00 7,95 130 2,45 0,04 24,53

3028429 7,95 130 0,06 3,67 0,02 40,00 7,95 130 2,45 0,04 24,53

2970002 11,60 190 0,06 3,66 0,02 40,00 11,60 190 2,44 0,04 24,57



2963373 7,90 130 0,06 3,65 0,02 40,00 7,90 130 2,43 0,04 24,68

3007463 7,90 130 0,06 3,65 0,02 40,00 7,90 130 2,43 0,04 24,68

3019714 11,40 190 0,06 3,60 0,02 40,00 11,40 190 2,40 0,04 25,00

2942684 6,60 110 0,06 3,60 0,02 40,00 6,60 110 2,40 0,04 25,00

2994664 7,80 130 0,06 3,60 0,02 40,00 7,80 130 2,40 0,04 25,00

3209018 2,10 35 0,06 3,60 0,02 40,00 2,10 35 2,40 0,04 25,00

3339443 10,00 167 0,06 3,59 0,02 40,00 10,00 167 2,40 0,04 25,05

2946036 9,80 164 0,06 3,59 0,02 40,00 9,80 164 2,39 0,04 25,10

2966958 21,85 370 0,06 3,54 0,02 40,00 21,85 370 2,36 0,04 25,40

2937833 22,85 390 0,06 3,52 0,02 40,00 22,85 390 2,34 0,04 25,60

2939098 32,80 560 0,06 3,51 0,02 40,00 32,80 560 2,34 0,04 25,61

3017736 6,90 118 0,06 3,51 0,02 40,00 6,90 118 2,34 0,04 25,65

2989076 9,95 171 0,06 3,49 0,02 40,00 9,95 171 2,33 0,04 25,78

2988483 7,40 128 0,06 3,47 0,02 40,00 7,40 128 2,31 0,04 25,95

2939524 13,20 230 0,06 3,44 0,02 40,00 13,20 230 2,30 0,04 26,14

2972273 9,35 163 0,06 3,44 0,02 40,00 9,35 163 2,29 0,04 26,15

2978385 9,75 170 0,06 3,44 0,02 40,00 9,75 170 2,29 0,04 26,15

3002574 4,30 75 0,06 3,44 0,02 40,00 4,30 75 2,29 0,04 26,16

2970751 6,80 120 0,06 3,40 0,02 40,00 6,80 120 2,27 0,04 26,47

2938738 9,80 173 0,06 3,40 0,02 40,00 9,80 173 2,27 0,04 26,48

3025757 7,30 129 0,06 3,40 0,02 40,00 7,30 129 2,26 0,04 26,51

2977890 12,75 227 0,06 3,37 0,02 40,00 12,75 227 2,25 0,04 26,71

2981597 13,95 249 0,06 3,36 0,02 40,00 13,95 249 2,24 0,04 26,77

3273207 5,80 104 0,06 3,35 0,02 40,00 5,80 104 2,23 0,04 26,90

2981584 14,50 260 0,06 3,35 0,02 40,00 14,50 260 2,23 0,04 26,90

3193669 7,30 132 0,06 3,32 0,02 40,00 7,30 132 2,21 0,04 27,12

2966305 2,20 40 0,06 3,30 0,02 40,00 2,20 40 2,20 0,04 27,27

3112409 6,00 110 0,05 3,27 0,02 40,00 6,00 110 2,18 0,04 27,50

2980099 13,20 242 0,05 3,27 0,02 40,00 13,20 242 2,18 0,04 27,50

3031211 4,90 90 0,05 3,27 0,02 40,00 4,90 90 2,18 0,04 27,55

2940758 17,90 329 0,05 3,26 0,02 40,00 17,90 329 2,18 0,04 27,57

2984075 11,40 210 0,05 3,26 0,02 40,00 11,40 210 2,17 0,04 27,63

2918740 9,80 181 0,05 3,25 0,02 40,00 9,80 181 2,17 0,04 27,70

3023558 9,20 171 0,05 3,23 0,02 40,00 9,20 171 2,15 0,04 27,88

3029608 7,30 136 0,05 3,22 0,02 40,00 7,30 136 2,15 0,04 27,95

2970752 9,15 173 0,05 3,17 0,02 40,00 9,15 173 2,12 0,04 28,36

3000301 13,20 250 0,05 3,17 0,02 40,00 13,20 250 2,11 0,04 28,41

3280009 4,00 76 0,05 3,16 0,02 40,00 4,00 76 2,11 0,04 28,50

2985888 33,95 646 0,05 3,15 0,02 40,00 33,95 646 2,10 0,04 28,54

2939382 9,30 177 0,05 3,15 0,02 40,00 9,30 177 2,10 0,04 28,55

2986682 9,30 178 0,05 3,13 0,02 40,00 9,30 178 2,09 0,03 28,71

2970515 7,80 150 0,05 3,12 0,02 40,00 7,80 150 2,08 0,03 28,85

3274185 1,50 29 0,05 3,10 0,02 40,00 1,50 29 2,07 0,03 29,00

2948333 9,30 180 0,05 3,10 0,02 40,00 9,30 180 2,07 0,03 29,03

2969683 10,30 200 0,05 3,09 0,02 40,00 10,30 200 2,06 0,03 29,13

2981628 13,95 271 0,05 3,09 0,02 40,00 13,95 271 2,06 0,03 29,14

2939181 12,10 238 0,05 3,05 0,02 40,00 12,10 238 2,03 0,03 29,50

2958981 6,60 130 0,05 3,05 0,02 40,00 6,60 130 2,03 0,03 29,55

2999170 7,85 155 0,05 3,04 0,02 40,00 7,85 155 2,03 0,03 29,62

2976104 9,60 190 0,05 3,03 0,02 40,00 9,60 190 2,02 0,03 29,69

3204065 1,00 20 0,05 3,00 0,02 40,00 1,00 20 2,00 0,03 30,00

2981583 4,10 82 0,05 3,00 0,02 40,00 4,10 82 2,00 0,03 30,00

3208034 47,30 950 0,05 2,99 0,02 40,00 47,30 950 1,99 0,03 30,13

2939770 6,30 127 0,05 2,98 0,02 40,00 6,30 127 1,98 0,03 30,24

3206433 4,30 87 0,05 2,97 0,02 40,00 4,30 87 1,98 0,03 30,35

2939383 10,70 217 0,05 2,96 0,02 40,00 10,70 217 1,97 0,03 30,42

2999176 12,30 250 0,05 2,95 0,02 40,00 12,30 250 1,97 0,03 30,49

3047205 2,90 60 0,05 2,90 0,02 40,00 2,90 60 1,93 0,03 31,03

2972253 7,80 163 0,05 2,87 0,02 40,00 7,80 163 1,91 0,03 31,35



2983953 27,80 588 0,05 2,84 0,02 40,00 27,80 588 1,89 0,03 31,73

2940373 9,30 197 0,05 2,83 0,02 40,00 9,30 197 1,89 0,03 31,77

2969961 12,30 263 0,05 2,81 0,02 40,00 12,30 263 1,87 0,03 32,07

2946780 7,30 157 0,05 2,79 0,02 40,00 7,30 157 1,86 0,03 32,26

3033043 3,95 85 0,05 2,79 0,02 40,00 3,95 85 1,86 0,03 32,28

2946576 32,20 700 0,05 2,76 0,02 40,00 32,20 700 1,84 0,03 32,61

2985647 9,70 211 0,05 2,76 0,02 40,00 9,70 211 1,84 0,03 32,63

2939066 7,95 173 0,05 2,76 0,02 40,00 7,95 173 1,84 0,03 32,64

3260173 6,75 148 0,05 2,74 0,02 40,00 6,75 148 1,82 0,03 32,89

2980952 14,60 324 0,05 2,70 0,02 40,00 14,60 324 1,80 0,03 33,29

2996489 4,50 100 0,05 2,70 0,02 40,00 4,50 100 1,80 0,03 33,33

2940331 7,80 174 0,04 2,69 0,02 40,00 7,80 174 1,79 0,03 33,46

3081492 5,60 125 0,04 2,69 0,02 40,00 5,60 125 1,79 0,03 33,48

3030831 4,70 105 0,04 2,69 0,02 40,00 4,70 105 1,79 0,03 33,51

29400341 9,90 230 0,04 2,58 0,02 40,00 9,90 230 1,72 0,03 34,85

2982050 9,90 232 0,04 2,56 0,02 40,00 9,90 232 1,71 0,03 35,15

3023561 4,90 116 0,04 2,53 0,02 40,00 4,90 116 1,69 0,03 35,51

2984040 7,80 185 0,04 2,53 0,02 40,00 7,80 185 1,69 0,03 35,58

3032048 4,15 100 0,04 2,49 0,02 40,00 4,15 100 1,66 0,03 36,14

2991229 3,10 75 0,04 2,48 0,02 40,00 3,10 75 1,65 0,03 36,29

2969397 3,30 80 0,04 2,48 0,02 40,00 3,30 80 1,65 0,03 36,36

3315429 3,95 97 0,04 2,44 0,02 40,00 3,95 97 1,63 0,03 36,84

3000300 11,20 280 0,04 2,40 0,02 40,00 11,20 280 1,60 0,03 37,50

3206427 6,30 167 0,04 2,26 0,02 40,00 6,30 167 1,51 0,03 39,76

2936701 9,78 266 0,04 2,21 0,02 40,00 9,78 266 1,47 0,02 40,80

3036578 2,75 75 0,04 2,20 0,02 40,00 2,75 75 1,47 0,02 40,91

2977754 4,75 135 0,04 2,11 0,02 40,00 4,75 135 1,41 0,02 42,63

2938785 6,95 200 0,03 2,09 0,02 40,00 6,95 200 1,39 0,02 43,17

2940710 7,80 229 0,03 2,04 0,02 40,00 7,80 229 1,36 0,02 44,04

3171129 7,80 230 0,03 2,03 0,02 40,00 7,80 230 1,36 0,02 44,23

3293659 3,00 89 0,03 2,02 0,02 40,00 3,00 89 1,35 0,02 44,50

3024571 7,10 211 0,03 2,02 0,02 40,00 7,10 211 1,35 0,02 44,58

3101715 0,50 15 0,03 2,00 0,02 40,00 0,50 15 1,33 0,02 45,00

3019816 7,30 220 0,03 1,99 0,02 40,00 7,30 220 1,33 0,02 45,21

2939960 7,80 246 0,03 1,90 0,02 40,00 7,80 246 1,27 0,02 47,31

2965723 2,20 70 0,03 1,89 0,02 40,00 2,20 70 1,26 0,02 47,73

2940760 4,70 150 0,03 1,88 0,02 40,00 4,70 150 1,25 0,02 47,87

2934125 3,20 120 0,03 1,60 0,02 40,00 3,20 120 1,07 0,02 56,25

2969312 12,85 496 0,03 1,55 0,02 40,00 12,85 496 1,04 0,02 57,90

3228047 16,40 809 0,02 1,22 0,02 40,00 16,40 809 0,81 0,01 73,99

3033382 2,30 129 0,02 1,07 0,02 40,00 2,30 129 0,71 0,01 84,13

3134348 9,75 690 0,01 0,85 0,02 40,00 9,75 690 0,57 0,01 106,15

3157760 9,40 690 0,01 0,82 0,02 40,00 9,40 690 0,54 0,01 110,11

3031000 2,50 200 0,01 0,75 0,02 40,00 2,50 200 0,50 0,01 120,00

2983201 1,95 166 0,01 0,70 0,02 40,00 1,95 166 0,47 0,01 127,69

3333569 1,10 101 0,01 0,65 0,02 40,00 1,10 101 0,44 0,01 137,73

105 0,19 11,22

Metro 3,2 Metro 12,8

Tempo 24,00 Tempo 96,00

Paver 128,00 Paver 512,00



T/Paver 10,00 T/Paver 0,19

paver/tempo 0,10 paver/tempo 5,33
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3333569 Consertar Calçamento 07:02 08:43 1:41 1,10 2 Fabio e Irineu 101 0,01 0,65 0,02 40,00 1,10 101,00 0,44 0,01 137,73 68,86

2983201 Consertar Calçamento 07:36 10:22 2:46 1,95 2 Bruno e Rinaldo 166 0,01 0,70 0,02 40,00 1,95 166 0,47 0,01 127,69 63,85

3031000 Consertar Calçamento 06:30 09:50 3:20 2,50 2 Derick e Willians 200 0,01 0,75 0,02 40,00 2,50 200 0,50 0,01 120,00 60,00

3157760 Consertar Calçamento 06:40 18:10 11:30 9,40 2 Fabio e Irineu 690 0,01 0,82 0,02 40,00 9,40 690 0,54 0,01 110,11 55,05

3134348 Consertar Calçamento 06:40 18:10 11:30 9,75 2 Bruno e Irineu 690 0,01 0,85 0,02 40,00 9,75 690 0,57 0,01 106,15 53,08

3033382 Consertar Calçamento 14:08 16:17 2:09 2,30 2 Bruno e Rinaldo 129 0,02 1,07 0,02 40,00 2,30 129 0,71 0,01 84,13 42,07

3228047 Consertar Calçamento 05:00 12:00 13:01 19:30 13:29 16,40 2 Bruno e Ricardeau 809 0,02 1,22 0,02 40,00 16,40 809 0,81 0,01 73,99 37,00

2969312 Consertar Calçamento 10:09 18:25 8:16 12,85 2 Bruno e Irineu 496 0,03 1,55 0,02 40,00 12,85 496 1,04 0,02 57,90 28,95

2934125 Consertar Calçamento 07:30 09:30 2:00 3,20 2 Rodrido e Gilmar 120 0,03 1,60 0,02 40,00 3,20 120 1,07 0,02 56,25 28,13

2940760 Consertar Calçamento 08:23 10:53 2:30 4,70 2 Tiago e Fabio 150 0,03 1,88 0,02 40,00 4,70 150 1,25 0,02 47,87 23,94

2965723 09:50 11:00 1:10 2,20 2 Bruno e Irinel 70 0,03 1,89 0,02 40,00 2,20 70 1,26 0,02 47,73 23,86

2939960 Consertar Calçamento 07:30 11:36 4:06 7,80 2 Bruno e Rinaldo 246 0,03 1,90 0,02 40,00 7,80 246 1,27 0,02 47,31 23,65

3019816 Consertar Calçamento 08:30 12:10 3:40 7,30 2 Jaime e Rinaldo 220 0,03 1,99 0,02 40,00 7,30 220 1,33 0,02 45,21 22,60

3101715 Consertar Calçamento 16:35 16:50 0:15 0,50 2 Willians e Ricardeau 15 0,03 2,00 0,02 40,00 0,50 15 1,33 0,02 45,00 22,50

3024571 Consertar Calçamento 06:00 09:31 3:31 7,10 2 Bruno e Rinaldo 211 0,03 2,02 0,02 40,00 7,10 211 1,35 0,02 44,58 22,29

3293659 Consertar Calçamento 13:40 15:09 1:29 3,00 2 Fabio e Irineu 89 0,03 2,02 0,02 40,00 3,00 89 1,35 0,02 44,50 22,25

3171129 Consertar Calçamento 11:40 15:30 3:50 7,80 2 Fabio e Irineu 230 0,03 2,03 0,02 40,00 7,80 230 1,36 0,02 44,23 22,12

2940710 Consertar Calçamento 08:11 12:00 3:49 7,80 2 Roberto e Bruno 229 0,03 2,04 0,02 40,00 7,80 229 1,36 0,02 44,04 22,02

2938785 Consertar Calçamento 09:10 12:30 3:20 6,95 2 Tiago e Roberto 200 0,03 2,09 0,02 40,00 6,95 200 1,39 0,02 43,17 21,58

2977754 Consertar Calçamento 10:20 12:35 2:15 4,75 2 Bruno e Roberto 135 0,04 2,11 0,02 40,00 4,75 135 1,41 0,02 42,63 21,32

3036578 Consertar Calçamento 18:20 19:35 1:15 2,75 2 Bruno e Rinaldo 75 0,04 2,20 0,02 40,00 2,75 75 1,47 0,02 40,91 20,45

2936701 Consertar Calçamento 09:00 13:26 4:26 9,78 2 Bruno e Fabio 266 0,04 2,21 0,02 40,00 9,78 266 1,47 0,02 40,80 20,40

3206427 Consertar Calçamento 06:13 09:00 2:47 6,30 2 Fabio e Irineu 167 0,04 2,26 0,02 40,00 6,30 167 1,51 0,03 39,76 19,88

3000300 Consertar Calçamento 11:20 16:00 4:40 11,20 2 Bruno e Gabriel 280 0,04 2,40 0,02 40,00 11,20 280 1,60 0,03 37,50 18,75

3315429 Consertar Calçamento 08:01 09:38 1:37 3,95 2 Fabio e Irineu 97 0,04 2,44 0,02 40,00 3,95 97 1,63 0,03 36,84 18,42

2969397 Consertar Calçamento 07:40 09:00 1:20 3,30 2 Tiago e Rinaldo 80 0,04 2,48 0,02 40,00 3,30 80 1,65 0,03 36,36 18,18

2991229 Consertar Calçamento 14:00 15:15 1:15 3,10 2 Edson e Irineu 75 0,04 2,48 0,02 40,00 3,10 75 1,65 0,03 36,29 18,15

3032048 Consertar Calçamento 06:30 08:10 1:40 4,15 2 Bruno e Rinaldo 100 0,04 2,49 0,02 40,00 4,15 100 1,66 0,03 36,14 18,07

2984040 Consertar Calçamento 10:01 13:06 3:05 7,80 2 Bruno e Irineu 185 0,04 2,53 0,02 40,00 7,80 185 1,69 0,03 35,58 17,79

3023561 Consertar Calçamento 19:10 21:06 1:56 4,90 2 Bruno e Irineu 116 0,04 2,53 0,02 40,00 4,90 116 1,69 0,03 35,51 17,76

2982050 Consertar Calçamento 08:00 11:52 3:52 9,90 2 Bruno e Renaldo 232 0,04 2,56 0,02 40,00 9,90 232 1,71 0,03 35,15 17,58

29400341 Consertar Calçamento 11:40 15:30 3:50 9,90 2 Tiago e Roberto 230 0,04 2,58 0,02 40,00 9,90 230 1,72 0,03 34,85 17,42

3030831 10:15 12:00 1:45 4,70 2 Bruno e Rinaldo 105 0,04 2,69 0,02 40,00 4,70 105 1,79 0,03 33,51 16,76

3081492 Consertar Calçamento 14:05 16:10 2:05 5,60 2 Bruno e Irineu 125 0,04 2,69 0,02 40,00 5,60 125 1,79 0,03 33,48 16,74

2940331 Consertar Calçamento 07:35 10:29 2:54 7,80 2 Tiago e Rinaldo 174 0,04 2,69 0,02 40,00 7,80 174 1,79 0,03 33,46 16,73

2996489 Consertar Calçamento 08:50 10:30 1:40 4,50 2 Edson e Irineu 100 0,05 2,70 0,02 40,00 4,50 100 1,80 0,03 33,33 16,67

2980952 Consertar Calçamento 07:36 13:00 5:24 14,60 2 Tiago e Irineu 324 0,05 2,70 0,02 40,00 14,60 324 1,80 0,03 33,29 16,64

3260173 Consertar Calçamento 07:32 10:00 2:28 6,75 2 Fabio e Irineu 148 0,05 2,74 0,02 40,00 6,75 148 1,82 0,03 32,89 16,44

2939066 Consertar Calçamento 07:36 10:29 2:53 7,95 2 Tiago e Roberto 173 0,05 2,76 0,02 40,00 7,95 173 1,84 0,03 32,64 16,32

2985647 Consertar Calçamento 08:30 12:01 3:31 9,70 2 Bruno e Irineu 211 0,05 2,76 0,02 40,00 9,70 211 1,84 0,03 32,63 16,31

2946576 Consertar Calçamento 06:20 18:00 11:40 32,20 2 Edson e Renaldo 700 0,05 2,76 0,02 40,00 32,20 700 1,84 0,03 32,61 16,30

3033043 Consertar Calçamento 17:15 18:40 1:25 3,95 2 Bruno e Rinaldo 85 0,05 2,79 0,02 40,00 3,95 85 1,86 0,03 32,28 16,14

2946780 Consertar Calçamento 07:43 10:20 2:37 7,30 2 Tiago e Bruno 157 0,05 2,79 0,02 40,00 7,30 157 1,86 0,03 32,26 16,13

2969961 Consertar Calçamento 07:30 11:53 4:23 12,30 2 Tiego e Roberto 263 0,05 2,81 0,02 40,00 12,30 263 1,87 0,03 32,07 16,04

2940373 Consertar Calçamento 10:29 13:46 3:17 9,30 2 Bruno e Rinaldo 197 0,05 2,83 0,02 40,00 9,30 197 1,89 0,03 31,77 15,89

2983953 Consertar Calçamento 07:30 17:18 9:48 27,80 2 Bruno e Derick 588 0,05 2,84 0,02 40,00 27,80 588 1,89 0,03 31,73 15,86

2972253 Consertar Calçamento 07:33 10:16 2:43 7,80 2 Tiago e Irineu 163 0,05 2,87 0,02 40,00 7,80 163 1,91 0,03 31,35 15,67

3047205 Consertar Calçamento 13:00 14:00 1:00 2,90 2 Bruno e Rinaldo 60 0,05 2,90 0,02 40,00 2,90 60 1,93 0,03 31,03 15,52

2999176 Consertar Calçamento 12:00 16:10 4:10 12,30 2 Edson e Rinaldo 250 0,05 2,95 0,02 40,00 12,30 250 1,97 0,03 30,49 15,24

2939383 Consertar Calçamento 08:23 12:00 3:37 10,70 2 Tiago e Rinaldo 217 0,05 2,96 0,02 40,00 10,70 217 1,97 0,03 30,42 15,21

3206433 Consertar Calçamento 07:00 08:27 1:27 4,30 2 Fabio e Irineu 87 0,05 2,97 0,02 40,00 4,30 87 1,98 0,03 30,35 15,17

2939770 Consertar Calçamento 09:29 11:36 2:07 6,30 2 Bruno e Roberto 127 0,05 2,98 0,02 40,00 6,30 127 1,98 0,03 30,24 15,12

3208034 Consertar Calçamento 15:50 15:50 47,30 2 Fabio e Irineu 950 0,05 2,99 0,02 40,00 47,30 950 1,99 0,03 30,13 15,06

2981583 Consertar Calçamento 07:48 09:10 1:22 4,10 2 Bruno e Renaldo 82 0,05 3,00 0,02 40,00 4,10 82 2,00 0,03 30,00 15,00

3204065 Consertar Calçamento 09:09 09:29 0:20 1,00 2 Fabio e Irineu 20 0,05 3,00 0,02 40,00 1,00 20 2,00 0,03 30,00 15,00

2976104 Consertar Calçamento 09:00 12:10 3:10 9,60 2 Roberto e Rinaldo 190 0,05 3,03 0,02 40,00 9,60 190 2,02 0,03 29,69 14,84

2999170 Consertar Calçamento 06:05 08:40 2:35 7,85 2 Bruno e Irineu 155 0,05 3,04 0,02 40,00 7,85 155 2,03 0,03 29,62 14,81

2958981 Consertar Calçamento 06:10 08:20 2:10 6,60 2 Tiago e Rinaldo 130 0,05 3,05 0,02 40,00 6,60 130 2,03 0,03 29,55 14,77

2939181 Consertar Calçamento 13:20 17:18 3:58 12,10 2 Bruno e Rinaldo 238 0,05 3,05 0,02 40,00 12,10 238 2,03 0,03 29,50 14,75

2981628 Consertar Calçamento 07:30 12:01 4:31 13,95 2 Bruno e Renaldo 271 0,05 3,09 0,02 40,00 13,95 271 2,06 0,03 29,14 14,57

2969683 Consertar Calçamento 13:00 16:20 3:20 10,30 2 Tiago e Rinaldo 200 0,05 3,09 0,02 40,00 10,30 200 2,06 0,03 29,13 14,56

2948333 Consertar Calçamento 07:10 10:10 3:00 9,30 2 Edson e Roberto 180 0,05 3,10 0,02 40,00 9,30 180 2,07 0,03 29,03 14,52

3274185 Consertar Calçamento 13:03 13:32 0:29 1,50 2 Fabio e Irineu 29 0,05 3,10 0,02 40,00 1,50 29 2,07 0,03 29,00 14,50

2970515 Consertar Calçamento 07:30 10:00 2:30 7,80 2 Tiago e Roberto 150 0,05 3,12 0,02 40,00 7,80 150 2,08 0,03 28,85 14,42

2986682 Consertar Calçamento 10:23 13:21 2:58 9,30 2 Bruno e Irineu 178 0,05 3,13 0,02 40,00 9,30 178 2,09 0,03 28,71 14,35

2939382 Consertar Calçamento 08:29 11:26 2:57 9,30 2 Tiago e Roberto 177 0,05 3,15 0,02 40,00 9,30 177 2,10 0,04 28,55 14,27

2985888 Consertar Calçamento 09:10 19:56 10:46 33,95 2 Bruno e Irineu 646 0,05 3,15 0,02 40,00 33,95 646 2,10 0,04 28,54 14,27

3280009 Consertar Calçamento 09:23 10:39 1:16 4,00 2 Fabio e Seramand 76 0,05 3,16 0,02 40,00 4,00 76 2,11 0,04 28,50 14,25

3000301 06:30 10:40 4:10 13,20 2 Bruno e Gabriel 250 0,05 3,17 0,02 40,00 13,20 250 2,11 0,04 28,41 14,20

2970752 Consertar Calçamento 08:00 10:53 2:53 9,15 2 Roberto e Irineu 173 0,05 3,17 0,02 40,00 9,15 173 2,12 0,04 28,36 14,18

3029608 Consertar Calçamento 11:00 13:16 2:16 7,30 2 Bruno e Rinaldo 136 0,05 3,22 0,02 40,00 7,30 136 2,15 0,04 27,95 13,97

3023558 Consertar Calçamento 14:20 17:11 2:51 9,20 2 Bruno e Irineu 171 0,05 3,23 0,02 40,00 9,20 171 2,15 0,04 27,88 13,94

2918740 Consertar Calçamento 07:35 10:36 3:01 9,80 2 Tiago e Fabio 181 0,05 3,25 0,02 40,00 9,80 181 2,17 0,04 27,70 13,85

2984075 Consertar Calçamento 06:10 09:40 3:30 11,40 2 Bruno e Irineu 210 0,05 3,26 0,02 40,00 11,40 210 2,17 0,04 27,63 13,82

2940758 Consertar Calçamento 07:53 13:22 5:29 17,90 2 Tiago e Fabio 329 0,05 3,26 0,02 40,00 17,90 329 2,18 0,04 27,57 13,78

3031211 Consertar Calçamento 13:40 15:10 1:30 4,90 2 Derick e Willians 90 0,05 3,27 0,02 40,00 4,90 90 2,18 0,04 27,55 13,78



3112409 Consertar Calçamento 07:10 09:00 1:50 6,00 2 Bruno e Irineu 110 0,05 3,27 0,02 40,00 6,00 110 2,18 0,04 27,50 13,75

2980099 Consertar Calçamento 07:30 11:32 4:02 13,20 2 Tiago e Irineu 242 0,05 3,27 0,02 40,00 13,20 242 2,18 0,04 27,50 13,75

2966305 Consertar Calçamento 11:20 12:00 0:40 2,20 2 Tiago e Rinaldo 40 0,06 3,30 0,02 40,00 2,20 40 2,20 0,04 27,27 13,64

3193669 Consertar Calçamento 14:43 16:55 2:12 7,30 2 Fabio e Irineu 132 0,06 3,32 0,02 40,00 7,30 132 2,21 0,04 27,12 13,56

3273207 Consertar Calçamento 09:58 11:42 1:44 5,80 2 Fabio e Irineu 104 0,06 3,35 0,02 40,00 5,80 104 2,23 0,04 26,90 13,45

2981584 Consertar Calçamento 13:00 17:20 4:20 14,50 2 Bruno e Renaldo 260 0,06 3,35 0,02 40,00 14,50 260 2,23 0,04 26,90 13,45

2981597 Consertar Calçamento 07:43 11:52 4:09 13,95 2 Tiago e Irineu 249 0,06 3,36 0,02 40,00 13,95 249 2,24 0,04 26,77 13,39

2977890 Consertar Calçamento 08:23 12:10 3:47 12,75 2 Tiago e Irineu 227 0,06 3,37 0,02 40,00 12,75 227 2,25 0,04 26,71 13,35

3025757 Consertar Calçamento 07:30 09:39 2:09 7,30 2 Bruno e Derick 129 0,06 3,40 0,02 40,00 7,30 129 2,26 0,04 26,51 13,25

2938738 Consertar Calçamento 07:36 10:29 2:53 9,80 2 Tiago e Fabio 173 0,06 3,40 0,02 40,00 9,80 173 2,27 0,04 26,48 13,24

2970751 Consertar Calçamento 07:40 09:40 2:00 6,80 2 Tiago e Irineu 120 0,06 3,40 0,02 40,00 6,80 120 2,27 0,04 26,47 13,24

3002574 Consertar Calçamento 06:30 07:45 1:15 4,30 2 Bruno e Derick 75 0,06 3,44 0,02 40,00 4,30 75 2,29 0,04 26,16 13,08

2978385 Consertar Calçamento 08:10 11:00 2:50 9,75 2 Tiago e Roberto 170 0,06 3,44 0,02 40,00 9,75 170 2,29 0,04 26,15 13,08

2972273 Consertar Calçamento 07:40 10:23 2:43 9,35 2 Irineu e Tiago 163 0,06 3,44 0,02 40,00 9,35 163 2,29 0,04 26,15 13,07

2939524 Consertar Calçamento 07:56 11:46 3:50 13,20 2 Tiago e Roberto 230 0,06 3,44 0,02 40,00 13,20 230 2,30 0,04 26,14 13,07

2988483 Consertar Calçamento 12:30 14:38 2:08 7,40 2 Bruno e Rinaldo 128 0,06 3,47 0,02 40,00 7,40 128 2,31 0,04 25,95 12,97

2989076 Consertar Calçamento 09:10 12:01 2:51 9,95 2 Edson e Irineu 171 0,06 3,49 0,02 40,00 9,95 171 2,33 0,04 25,78 12,89

3017736 Consertar Calçamento 13:30 15:28 1:58 6,90 2 Jaime e Rinaldo 118 0,06 3,51 0,02 40,00 6,90 118 2,34 0,04 25,65 12,83

2939098 Consertar Calçamento 07:58 17:18 9:20 32,80 2 Rodrido e Bruno 560 0,06 3,51 0,02 40,00 32,80 560 2,34 0,04 25,61 12,80

2937833 Consertar Calçamento 07:30 14:00 6:30 22,85 2 Bruno e Irinel 390 0,06 3,52 0,02 40,00 22,85 390 2,34 0,04 25,60 12,80

2966958 Consertar Calçamento 08:00 14:10 6:10 21,85 2 Tiego e Irineu 370 0,06 3,54 0,02 40,00 21,85 370 2,36 0,04 25,40 12,70

2946036 Consertar Calçamento 07:32 10:16 2:44 9,80 2 Edson e Rinaldo 164 0,06 3,59 0,02 40,00 9,80 164 2,39 0,04 25,10 12,55

3339443 Consertar Calçamento 11:03 12:00 13:09 14:59 2:47 10,00 2 Cleverson e Jonas 167 0,06 3,59 0,02 40,00 10,00 167 2,40 0,04 25,05 12,53

2942684 Consertar Calçamento 08:10 10:00 1:50 6,60 2 Tiago e Roberto 110 0,06 3,60 0,02 40,00 6,60 110 2,40 0,04 25,00 12,50

2994664 Consertar Calçamento 13:00 15:10 2:10 7,80 2 Bruno e Irineu 130 0,06 3,60 0,02 40,00 7,80 130 2,40 0,04 25,00 12,50

3019714 Consertar Calçamento 17:00 20:10 3:10 11,40 2 Jaíme e Rinaldo 190 0,06 3,60 0,02 40,00 11,40 190 2,40 0,04 25,00 12,50

3209018 Consertar Calçamento 07:25 08:00 0:35 2,10 2 Fabio e Irineu 35 0,06 3,60 0,02 40,00 2,10 35 2,40 0,04 25,00 12,50

2963373 Consertar Calçamento 06:10 08:20 2:10 7,90 2 Bruno e Irineu 130 0,06 3,65 0,02 40,00 7,90 130 2,43 0,04 24,68 12,34

3007463 Consertar Calçamento 06:30 08:40 2:10 7,90 2 Bruno e Irineu 130 0,06 3,65 0,02 40,00 7,90 130 2,43 0,04 24,68 12,34

2970002 Consertar Calçamento 07:30 10:40 3:10 11,60 2 Tiago e Irineu 190 0,06 3,66 0,02 40,00 11,60 190 2,44 0,04 24,57 12,28

3033041 Consertar Calçamento 07:00 09:10 2:10 7,95 2 Bruno e Rinaldo 130 0,06 3,67 0,02 40,00 7,95 130 2,45 0,04 24,53 12,26

3028429 Consertar Calçamento 14:00 16:10 2:10 7,95 2 Bruno e Rinaldo 130 0,06 3,67 0,02 40,00 7,95 130 2,45 0,04 24,53 12,26

2981017 Consertar Calçamento 07:36 12:00 4:24 16,20 2 Tiago e Rinaldo 264 0,06 3,68 0,02 40,00 16,20 264 2,45 0,04 24,44 12,22

3033519 Consertar Calçamento 09:22 12:00 2:38 9,70 2 Bruno e Rinaldo 158 0,06 3,68 0,02 40,00 9,70 158 2,46 0,04 24,43 12,22

2986706 Consertar Calçamento 06:30 08:22 1:52 6,95 2 Bruno e Irineu 112 0,06 3,72 0,02 40,00 6,95 112 2,48 0,04 24,17 12,09

3210657 Consertar Calçamento 13:30 16:15 2:45 10,25 2 Fabio e Irineu 165 0,06 3,73 0,02 40,00 10,25 165 2,48 0,04 24,15 12,07

2986676 Consertar Calçamento 14:10 17:10 3:00 11,20 2 Bruno e Irineu 180 0,06 3,73 0,02 40,00 11,20 180 2,49 0,04 24,11 12,05

3030108 Consertar Calçamento 08:25 10:59 2:34 9,60 2 Bruno e Rinaldo 154 0,06 3,74 0,02 40,00 9,60 154 2,49 0,04 24,06 12,03

3000081 Consertar Calçamento 13:00 14:39 1:39 6,20 2 Bruno e Irineu 99 0,06 3,76 0,02 40,00 6,20 99 2,51 0,04 23,95 11,98

2979071 Consertar Calçamento 08:00 11:30 3:30 13,20 2 Tiago e Irineu 210 0,06 3,77 0,02 40,00 13,20 210 2,51 0,04 23,86 11,93

2946928 Consertar Calçamento 11:40 14:30 2:50 10,70 2 Bruno e Irinel 170 0,06 3,78 0,02 40,00 10,70 170 2,52 0,04 23,83 11,92

2980008 Consertar Calçamento 07:32 12:00 4:28 16,95 2 Tiago e Irineu 268 0,06 3,79 0,02 40,00 16,95 268 2,53 0,04 23,72 11,86

2986704 Consertar Calçamento 15:33 17:28 1:55 7,30 2 Bruno e Rinaldo 115 0,06 3,81 0,02 40,00 7,30 115 2,54 0,04 23,63 11,82

3168302 Consertar Calçamento 09:30 10:50 1:20 5,10 2 Fabio e Irineu 80 0,06 3,83 0,02 40,00 5,10 80 2,55 0,04 23,53 11,76

3019776 Consertar Calçamento 15:00 18:30 3:30 13,40 2 Jaíme e Rinaldo 210 0,06 3,83 0,02 40,00 13,40 210 2,55 0,04 23,51 11,75

3009020 Consertar Calçamento 11:00 15:31 4:31 17,30 2 Bruno e Irineu 271 0,06 3,83 0,02 40,00 17,30 271 2,55 0,04 23,50 11,75

2946522 Consertar Calçamento 10:50 13:20 2:30 9,60 2 Tiago e Rinaldo 150 0,06 3,84 0,02 40,00 9,60 150 2,56 0,04 23,44 11,72

3265454 Consertar Calçamento 10:43 11:18 0:35 2,25 2 Fabio e Irineu 35 0,06 3,86 0,02 40,00 2,25 35 2,57 0,04 23,33 11,67

2971787 Consertar Calçamento 07:56 09:43 1:47 6,90 2 Tiago e Rinaldo 107 0,06 3,87 0,02 40,00 6,90 107 2,58 0,04 23,26 11,63

3025534 Consertar Calçamento 08:20 10:22 2:02 7,90 2 Willians e Rinaldo 122 0,06 3,89 0,02 40,00 7,90 122 2,59 0,04 23,16 11,58

3062642 Consertar Calçamento 06:35 08:20 1:45 6,80 2 Bruno e Irineu 105 0,06 3,89 0,02 40,00 6,80 105 2,59 0,04 23,16 11,58

2987936 Consertar Calçamento 16:50 18:29 1:39 6,50 2 Bruno e Irineu 99 0,07 3,94 0,02 40,00 6,50 99 2,63 0,04 22,85 11,42

3036796 Consertar Calçamento 06:30 08:50 2:20 9,20 2 Bruno e Rinaldo 140 0,07 3,94 0,02 40,00 9,20 140 2,63 0,04 22,83 11,41

3022125 Consertar Calçamento 14:00 16:31 2:31 9,95 2 Bruno e Derick 151 0,07 3,95 0,02 40,00 9,95 151 2,64 0,04 22,76 11,38

3022647 Consertar Calçamento 07:54 10:12 2:18 9,10 2 Bruno e Irineu 138 0,07 3,96 0,02 40,00 9,10 138 2,64 0,04 22,75 11,37

3018098 Consertar Calçamento 07:00 10:15 3:15 12,90 2 Jaime e Rinaldo 195 0,07 3,97 0,02 40,00 12,90 195 2,65 0,04 22,67 11,34

3324347 Consertar Calçamento 11:28 11:43 0:15 1,00 2 Fabio e Irineu 15 0,07 4,00 0,02 40,00 1,00 15 2,67 0,04 22,50 11,25

3141186 Consertar Calçamento 08:30 09:00 0:30 2,00 2 Fabio e Ricardeau 30 0,07 4,00 0,02 40,00 2,00 30 2,67 0,04 22,50 11,25

2923558 Consertar Calçamento 06:00 07:55 1:55 7,70 2 Tiago e Fabio 115 0,07 4,02 0,02 40,00 7,70 115 2,68 0,04 22,40 11,20

3025486 Consertar Calçamento 20:30 22:10 1:40 6,70 2 Bruno e Derick 100 0,07 4,02 0,02 40,00 6,70 100 2,68 0,04 22,39 11,19

2993573 Consertar Calçamento 09:30 11:20 1:50 7,40 2 Edson e Irineu 110 0,07 4,04 0,02 40,00 7,40 110 2,69 0,04 22,30 11,15

3035055 Consertar Calçamento 06:30 08:10 1:40 6,75 2 Bruno e Rinaldo 100 0,07 4,05 0,02 40,00 6,75 100 2,70 0,05 22,22 11,11

2996125 Consertar Calçamento 08:40 10:20 1:40 6,75 2 Bruno e Derick 100 0,07 4,05 0,02 40,00 6,75 100 2,70 0,05 22,22 11,11

2950673 Consertar Calçamento 06:20 08:30 2:10 8,80 2 Tiago e Renaldo 130 0,07 4,06 0,02 40,00 8,80 130 2,71 0,05 22,16 11,08

3004728 Consertar Calçamento 08:00 11:00 3:00 12,20 2 Bruno e Rinaldo 180 0,07 4,07 0,02 40,00 12,20 180 2,71 0,05 22,13 11,07

3036866 Consertar Calçamento 18:45 19:35 0:50 3,40 2 Bruno e Rinaldo 50 0,07 4,08 0,02 40,00 3,40 50 2,72 0,05 22,06 11,03

3019463 Consertar Calçamento 11:00 14:30 3:30 14,30 2 Jaime e Rinaldo 210 0,07 4,09 0,02 40,00 14,30 210 2,72 0,05 22,03 11,01

2940587 Consertar Calçamento 07:36 07:58 0:22 1,50 2 Tiago e Rinaldo 22 0,07 4,09 0,02 40,00 1,50 22 2,73 0,05 22,00 11,00

3123683 Consertar Calçamento 13:50 15:45 1:55 7,85 2 Bruno e Irineu 115 0,07 4,10 0,02 40,00 7,85 115 2,73 0,05 21,97 10,99

3029613 Consertar Calçamento 13:22 14:54 1:32 6,30 2 Bruno e Rinaldo 92 0,07 4,11 0,02 40,00 6,30 92 2,74 0,05 21,90 10,95

3127512 Consertar Calçamento 06:40 07:50 1:10 4,80 2 Bruno e Irineu 70 0,07 4,11 0,02 40,00 4,80 70 2,74 0,05 21,88 10,94

2946059 Consertar Calçamento 11:15 13:36 2:21 9,70 2 Tiago e Rinaldo 141 0,07 4,13 0,02 40,00 9,70 141 2,75 0,05 21,80 10,90

2992807 Consertar Calçamento 07:50 09:15 1:25 5,90 2 Tiago e Irineu 85 0,07 4,16 0,02 40,00 5,90 85 2,78 0,05 21,61 10,81

2992558 Consertar Calçamento 17:10 18:40 1:30 6,30 2 Bruno e Irineu 90 0,07 4,20 0,02 40,00 6,30 90 2,80 0,05 21,43 10,71

3121648 Consertar Calçamento 16:20 17:50 1:30 6,30 2 Bruno e Irineu 90 0,07 4,20 0,02 40,00 6,30 90 2,80 0,05 21,43 10,71

3225431 Consertar Calçamento 05:00 05:30 0:30 2,10 2 Fabio e Irineu 30 0,07 4,20 0,02 40,00 2,10 30 2,80 0,05 21,43 10,71

2876081 Consertar Calçamento 07:30 08:40 1:10 4,90 2 Bruno e Irinel 70 0,07 4,20 0,02 40,00 4,90 70 2,80 0,05 21,43 10,71

2987873 Consertar Calçamento 06:45 09:53 3:08 13,20 2 Bruno e Irineu 188 0,07 4,21 0,02 40,00 13,20 188 2,81 0,05 21,36 10,68

3032578 Consertar Calçamento 06:00 08:15 2:15 9,50 2 Bruno e Rinaldo 135 0,07 4,22 0,02 40,00 9,50 135 2,81 0,05 21,32 10,66

3022331 Consertar Calçamento 07:50 09:55 2:05 8,80 2 Willians e Rinaldo 125 0,07 4,22 0,02 40,00 8,80 125 2,82 0,05 21,31 10,65

2988562 Consertar Calçamento 11:43 13:52 2:09 9,10 2 Bruno e Irineu 129 0,07 4,23 0,02 40,00 9,10 129 2,82 0,05 21,26 10,63



2986572 Consertar Calçamento 15:05 18:00 2:55 12,40 2 Bruno e Irineu 175 0,07 4,25 0,02 40,00 12,40 175 2,83 0,05 21,17 10,58

2986567 Consertar Calçamento 07:20 09:58 2:38 11,20 2 Bruno e Irineu 158 0,07 4,25 0,02 40,00 11,20 158 2,84 0,05 21,16 10,58

2976977 Consertar Calçamento 06:20 08:10 1:50 7,80 2 Tiago e Roberto 110 0,07 4,25 0,02 40,00 7,80 110 2,84 0,05 21,15 10,58

2986820 Consertar Calçamento 11:40 13:30 1:50 7,80 2 Edson e Rinaldo 110 0,07 4,25 0,02 40,00 7,80 110 2,84 0,05 21,15 10,58

2944142 Consertar Calçamento 07:15 09:05 1:50 7,80 2 Tiago e Fabio 110 0,07 4,25 0,02 40,00 7,80 110 2,84 0,05 21,15 10,58

2970086 Consertar Calçamento 08:20 10:36 2:16 9,70 2 Tiago e Irineu 136 0,07 4,28 0,02 40,00 9,70 136 2,85 0,05 21,03 10,52

3291121 Consertar Calçamento 10:46 11:00 0:14 1,00 2 Jerson e Ricardeau 14 0,07 4,29 0,02 40,00 1,00 14 2,86 0,05 21,00 10,50

2967772 Consertar Calçamento 10:20 13:00 2:40 11,50 2 Bruno e Roberto 160 0,07 4,31 0,02 40,00 11,50 160 2,88 0,05 20,87 10,43

2969765 Consertar Calçamento 07:30 10:29 2:59 12,90 2 Tiago e Irineu 179 0,07 4,32 0,02 40,00 12,90 179 2,88 0,05 20,81 10,41

2946061 Consertar Calçamento 09:30 11:00 1:30 6,50 2 Bruno e Irinel 90 0,07 4,33 0,02 40,00 6,50 90 2,89 0,05 20,77 10,38

2973724 Consertar Calçamento 08:00 11:53 3:53 16,85 2 Tiego e Irineu 233 0,07 4,34 0,02 40,00 16,85 233 2,89 0,05 20,74 10,37

2970814 Consertar Calçamento 07:40 09:53 2:13 9,65 2 Tiago e Roberto 133 0,07 4,35 0,02 40,00 9,65 133 2,90 0,05 20,67 10,34

2937038 Consertar Calçamento 10:05 12:10 2:05 9,10 2 Bruno e Irinel 125 0,07 4,37 0,02 40,00 9,10 125 2,91 0,05 20,60 10,30

2945533 Consertar Calçamento 14:10 16:30 2:20 10,20 2 Tiago e Fabio 140 0,07 4,37 0,02 40,00 10,20 140 2,91 0,05 20,59 10,29

3071313 Consertar Calçamento 08:15 09:40 1:25 6,20 2 Bruno e Irineu 85 0,07 4,38 0,02 40,00 6,20 85 2,92 0,05 20,56 10,28

2939388 Consertar Calçamento 09:20 12:10 2:50 12,40 2 Tiago e Roberto 170 0,07 4,38 0,02 40,00 12,40 170 2,92 0,05 20,56 10,28

2937835 Consertar Calçamento 14:30 16:10 1:40 7,30 2 Fabio e Tiago 100 0,07 4,38 0,02 40,00 7,30 100 2,92 0,05 20,55 10,27

3169408 Consertar Calçamento 13:00 14:55 1:55 8,40 2 Fabio e Irineu 115 0,07 4,38 0,02 40,00 8,40 115 2,92 0,05 20,54 10,27

3021515 Consertar Calçamento 06:30 08:40 2:10 9,50 2 Willians e Rinaldo 130 0,07 4,38 0,02 40,00 9,50 130 2,92 0,05 20,53 10,26

2936615 Consertar Calçamento 08:40 10:56 2:16 9,95 2 Tiago e Roberto 136 0,07 4,39 0,02 40,00 9,95 136 2,93 0,05 20,50 10,25

2970218 Consertar Calçamento 10:25 12:06 1:41 7,40 2 Tiago e Irineu 101 0,07 4,40 0,02 40,00 7,40 101 2,93 0,05 20,47 10,24

2969695 Consertar Calçamento 11:00 13:00 2:00 8,80 2 Tiago e Roberto 120 0,07 4,40 0,02 40,00 8,80 120 2,93 0,05 20,45 10,23

3274217 Consertar Calçamento 11:33 12:00 0:27 2,00 2 Fabio e Irineu 27 0,07 4,44 0,02 40,00 2,00 27 2,96 0,05 20,25 10,13

3023802 Consertar Calçamento 06:40 10:31 3:51 17,20 2 Bruno e Rinaldo 231 0,07 4,47 0,02 40,00 17,20 231 2,98 0,05 20,15 10,07

3026847 Consertar Calçamento 06:00 09:20 3:20 14,90 2 Bruno e Rinaldo 200 0,07 4,47 0,02 40,00 14,90 200 2,98 0,05 20,13 10,07

3137833 Consertar Calçamento 06:00 07:05 1:05 4,85 2 Willians e Irineu 65 0,07 4,48 0,02 40,00 4,85 65 2,98 0,05 20,10 10,05

2948970 Consertar Calçamento 06:30 10:50 4:20 19,40 2 Tiago e Roberto 260 0,07 4,48 0,02 40,00 19,40 260 2,98 0,05 20,10 10,05

2971705 Consertar Calçamento 13:36 16:00 2:24 10,75 2 Tiago e Irineu 144 0,07 4,48 0,02 40,00 10,75 144 2,99 0,05 20,09 10,05

3023565 Consertar Calçamento 09:30 12:15 2:45 12,35 2 Bruno e Rinaldo 165 0,07 4,49 0,02 40,00 12,35 165 2,99 0,05 20,04 10,02

2982404 Consertar Calçamento 06:30 07:30 1:00 4,50 2 Bruno e Rinaldo 60 0,08 4,50 0,02 40,00 4,50 60 3,00 0,05 20,00 10,00

3058896 Consertar Calçamento 06:30 07:30 1:00 4,50 2 Bruno e Rinaldo 60 0,08 4,50 0,02 40,00 4,50 60 3,00 0,05 20,00 10,00

3151483 Consertar Calçamento 14:30 15:30 1:00 4,50 2 Fabio e Irineu 60 0,08 4,50 0,02 40,00 4,50 60 3,00 0,05 20,00 10,00

3070480 Consertar Calçamento 06:30 08:10 1:40 7,50 2 Bruno e Irineu 100 0,08 4,50 0,02 40,00 7,50 100 3,00 0,05 20,00 10,00

3033036 Consertar Calçamento 15:30 16:20 0:50 3,80 2 Bruno e Rinaldo 50 0,08 4,56 0,02 40,00 3,80 50 3,04 0,05 19,74 9,87

2946030 Consertar Calçamento 14:50 17:18 2:28 11,25 2 Tiago e Rinaldo 148 0,08 4,56 0,02 40,00 11,25 148 3,04 0,05 19,73 9,87

2996672 Consertar Calçamento 06:40 08:50 2:10 9,90 2 Bruno e Irineu 130 0,08 4,57 0,02 40,00 9,90 130 3,05 0,05 19,70 9,85

2992326 Consertar Calçamento 06:30 09:20 2:50 12,95 2 Bruno e Irineu 170 0,08 4,57 0,02 40,00 12,95 170 3,05 0,05 19,69 9,85

2961819 Consertar Calçamento 07:00 09:00 2:00 9,20 2 Tiago e Rinaldo 120 0,08 4,60 0,02 40,00 9,20 120 3,07 0,05 19,57 9,78

2992245 Consertar Calçamento 13:30 15:30 2:00 9,20 2 Tiago e Rinaldo 120 0,08 4,60 0,02 40,00 9,20 120 3,07 0,05 19,57 9,78

3002897 Consertar Calçamento 12:00 14:00 2:00 9,20 2 Bruno e Rinaldo 120 0,08 4,60 0,02 40,00 9,20 120 3,07 0,05 19,57 9,78

3001077 Consertar Calçamento 06:30 08:00 1:30 6,90 2 Jonathas e Gabriel 90 0,08 4,60 0,02 40,00 6,90 90 3,07 0,05 19,57 9,78

2958050 Consertar Calçamento 15:00 18:00 3:00 13,80 2 Tiago e Rinaldo 180 0,08 4,60 0,02 40,00 13,80 180 3,07 0,05 19,57 9,78

2987759 Consertar Calçamento 07:32 10:32 3:00 13,80 2 Bruno e Rinaldo 180 0,08 4,60 0,02 40,00 13,80 180 3,07 0,05 19,57 9,78

2946025 Consertar Calçamento 07:33 09:16 1:43 7,90 2 Bruno e Irinel 103 0,08 4,60 0,02 40,00 7,90 103 3,07 0,05 19,56 9,78

2986786 Consertar Calçamento 14:53 16:28 1:35 7,30 2 Bruno e Irineu 95 0,08 4,61 0,02 40,00 7,30 95 3,07 0,05 19,52 9,76

3224310 Consertar Calçamento 09:17 09:30 0:13 1,00 2 Fabio e Irineu 13 0,08 4,62 0,02 40,00 1,00 13 3,08 0,05 19,50 9,75

3264242 Consertar Calçamento 14:30 14:43 0:13 1,00 2 Fabio e Seramand 13 0,08 4,62 0,02 40,00 1,00 13 3,08 0,05 19,50 9,75

2935864 Consertar Calçamento 08:30 14:30 6:00 27,80 2 Bruno e Fabio 360 0,08 4,63 0,02 40,00 27,80 360 3,09 0,05 19,42 9,71

2971725 Consertar Calçamento 14:00 17:00 3:00 13,95 2 Tiago e Irineu 180 0,08 4,65 0,02 40,00 13,95 180 3,10 0,05 19,35 9,68

3000771 Consertar Calçamento 06:35 08:40 2:05 9,70 2 Edson e Derick 125 0,08 4,66 0,02 40,00 9,70 125 3,10 0,05 19,33 9,66

2970850 Consertar Calçamento 06:00 10:10 4:10 19,40 2 Tiago e Rinaldo 250 0,08 4,66 0,02 40,00 19,40 250 3,10 0,05 19,33 9,66

2998662 Consertar Calçamento 08:30 11:20 2:50 13,20 2 Bruno e Derick 170 0,08 4,66 0,02 40,00 13,20 170 3,11 0,05 19,32 9,66

2933983 Consertar Calçamento 17:05 18:45 1:40 7,80 2 Tiago e Roberto 100 0,08 4,68 0,02 40,00 7,80 100 3,12 0,05 19,23 9,62

2973525 Consertar Calçamento 07:36 11:26 3:50 17,95 2 Tiagoe Roberto 230 0,08 4,68 0,02 40,00 17,95 230 3,12 0,05 19,22 9,61

3091841 Consertar Calçamento 11:30 13:11 1:41 7,90 2 Bruno e Irineu 101 0,08 4,69 0,02 40,00 7,90 101 3,13 0,05 19,18 9,59

2970007 Consertar Calçamento 07:50 08:53 1:03 4,95 2 Tiago e Irineu 63 0,08 4,71 0,02 40,00 4,95 63 3,14 0,05 19,09 9,55

3131783 Consertar Calçamento 10:20 11:40 1:20 6,30 2 Bruno e Irineu 80 0,08 4,73 0,02 40,00 6,30 80 3,15 0,05 19,05 9,52

3042656 Consertar Calçamento 11:10 12:30 1:20 6,30 2 Bruno e Rinaldo 80 0,08 4,73 0,02 40,00 6,30 80 3,15 0,05 19,05 9,52

2967282 Consertar Calçamento 08:23 10:16 1:53 8,90 2 Tiago e Bruno 113 0,08 4,73 0,02 40,00 8,90 113 3,15 0,05 19,04 9,52

3061750 Consertar Calçamento 15:30 17:10 1:40 7,90 2 Bruno e Irineu 100 0,08 4,74 0,02 40,00 7,90 100 3,16 0,05 18,99 9,49

3003902 Consertar Calçamento 07:35 09:15 1:40 7,90 2 Edson e Irineu 100 0,08 4,74 0,02 40,00 7,90 100 3,16 0,05 18,99 9,49

2981065 Consertar Calçamento 08:20 12:00 3:40 17,40 2 Tiago e Rinaldo 220 0,08 4,75 0,02 40,00 17,40 220 3,16 0,05 18,97 9,48

2985981 Consertar Calçamento 21:00 22:58 1:58 9,35 2 Bruno e Rinaldo 118 0,08 4,75 0,02 40,00 9,35 118 3,17 0,05 18,93 9,47

2989791 Consertar Calçamento 07:30 17:20 9:50 46,75 2 Bruno e Edson 590 0,08 4,75 0,02 40,00 46,75 590 3,17 0,05 18,93 9,47

2967280 Consertar Calçamento 07:29 09:01 1:32 7,30 2 Tiago e Roberto 92 0,08 4,76 0,02 40,00 7,30 92 3,17 0,05 18,90 9,45

2963395 Consertar Calçamento 06:20 09:40 3:20 15,90 2 Tiago e Roberto 200 0,08 4,77 0,02 40,00 15,90 200 3,18 0,05 18,87 9,43

2947039 Consertar Calçamento 09:30 11:24 1:54 9,10 2 Bruno e Rinaldo 114 0,08 4,79 0,02 40,00 9,10 114 3,19 0,05 18,79 9,40

3110845 06:30 07:50 1:20 6,40 2 Willians e Ricardeau 80 0,08 4,80 0,02 40,00 6,40 80 3,20 0,05 18,75 9,38

3030561 Consertar Calçamento 10:00 11:00 1:00 4,80 2 Derick e Willians 60 0,08 4,80 0,02 40,00 4,80 60 3,20 0,05 18,75 9,38

3037036 Consertar Calçamento 11:00 12:00 1:00 4,80 2 Bruno e Rinaldo 60 0,08 4,80 0,02 40,00 4,80 60 3,20 0,05 18,75 9,38

3182558 Consertar Calçamento 06:35 07:00 0:25 2,00 2 Fabio e Irineu 25 0,08 4,80 0,02 40,00 2,00 25 3,20 0,05 18,75 9,38

3277785 Consertar Calçamento 11:53 12:18 0:25 2,00 2 Bruno e Ricardeau 25 0,08 4,80 0,02 40,00 2,00 25 3,20 0,05 18,75 9,38

3157426 Consertar Calçamento 06:40 09:40 3:00 14,40 2 Fabio e Irineu 180 0,08 4,80 0,02 40,00 14,40 180 3,20 0,05 18,75 9,38

2984472 Consertar Calçamento 13:26 16:10 2:44 13,20 2 Bruno e Irineu 164 0,08 4,83 0,02 40,00 13,20 164 3,22 0,05 18,64 9,32

2948210 Consertar Calçamento 08:20 10:50 2:30 12,10 2 Tiago e Roberto 150 0,08 4,84 0,02 40,00 12,10 150 3,23 0,05 18,60 9,30

3248610 Consertar Calçamento 10:43 11:30 0:47 3,80 2 Fabio e Irineu 47 0,08 4,85 0,02 40,00 3,80 47 3,23 0,05 18,55 9,28

3044502 Consertar Calçamento 06:40 08:10 1:30 7,30 2 Bruno e Rinaldo 90 0,08 4,87 0,02 40,00 7,30 90 3,24 0,05 18,49 9,25

3174822 Consertar Calçamento 15:00 16:30 1:30 7,30 2 Fabio e Irineu 90 0,08 4,87 0,02 40,00 7,30 90 3,24 0,05 18,49 9,25

3182547 Consertar Calçamento 07:20 08:50 1:30 7,30 2 Fabio e Irineu 90 0,08 4,87 0,02 40,00 7,30 90 3,24 0,05 18,49 9,25

3104992 Consertar Calçamento 06:40 09:40 3:00 14,60 2 Bruno e Fabio 180 0,08 4,87 0,02 40,00 14,60 180 3,24 0,05 18,49 9,25

3019454 Consertar Calçamento 06:29 10:30 4:01 19,60 2 Arylson e Derick 241 0,08 4,88 0,02 40,00 19,60 241 3,25 0,05 18,44 9,22



2972367 Consertar Calçamento 14:30 17:00 2:30 12,20 2 Tiago e Rinaldo 150 0,08 4,88 0,02 40,00 12,20 150 3,25 0,05 18,44 9,22

3033364 Consertar Calçamento 18:22 20:20 1:58 9,60 2 Bruno e Rinaldo 118 0,08 4,88 0,02 40,00 9,60 118 3,25 0,05 18,44 9,22

3066330 Consertar Calçamento 06:40 08:30 1:50 8,95 2 Bruno e Irineu 110 0,08 4,88 0,02 40,00 8,95 110 3,25 0,05 18,44 9,22

2969580 Consertar Calçamento 10:36 12:30 1:54 9,30 2 Bruno e Roberto 114 0,08 4,89 0,02 40,00 9,30 114 3,26 0,05 18,39 9,19

3000757 Consertar Calçamento 08:50 09:45 0:55 4,50 2 Edson e Derick 55 0,08 4,91 0,02 40,00 4,50 55 3,27 0,05 18,33 9,17

3265766 Consertar Calçamento 10:05 10:27 0:22 1,80 2 Fabio e Irineu 22 0,08 4,91 0,02 40,00 1,80 22 3,27 0,05 18,33 9,17

2978384 Consertar Calçamento 13:40 16:05 2:25 11,95 2 Bruno e Roberto 145 0,08 4,94 0,02 40,00 11,95 145 3,30 0,05 18,20 9,10

3184152 Consertar Calçamento 15:00 15:40 0:40 3,30 2 Fabio e Irineu 40 0,08 4,95 0,02 40,00 3,30 40 3,30 0,06 18,18 9,09

3032580 Consertar Calçamento 13:00 14:00 1:00 4,95 2 Bruno e Rinaldo 60 0,08 4,95 0,02 40,00 4,95 60 3,30 0,06 18,18 9,09

3236661 Consertar Calçamento 13:00 13:41 0:41 3,40 2 Fabio e Irineu 41 0,08 4,98 0,02 40,00 3,40 41 3,32 0,06 18,09 9,04

2978596 Consertar Calçamento 07:40 10:20 2:40 13,30 2 Tiago e Irineu 160 0,08 4,99 0,02 40,00 13,30 160 3,33 0,06 18,05 9,02

3254733 Consertar Calçamento 18:18 18:30 0:12 1,00 2 Fabio e Irineu 12 0,08 5,00 0,02 40,00 1,00 12 3,33 0,06 18,00 9,00

2964381 Consertar Calçamento 14:30 15:55 1:25 7,10 2 Bruno e Irinel 85 0,08 5,01 0,02 40,00 7,10 85 3,34 0,06 17,96 8,98

2987045 Consertar Calçamento 17:23 20:10 2:47 13,96 2 Bruno e Rinaldo 167 0,08 5,02 0,02 40,00 13,96 167 3,34 0,06 17,94 8,97

2993749 Consertar Calçamento 13:00 15:33 2:33 12,80 2 Tiago e Irineu 153 0,08 5,02 0,02 40,00 12,80 153 3,35 0,06 17,93 8,96

3006861 Consertar Calçamento 07:30 08:50 1:20 6,70 2 Bruno e Irineu 80 0,08 5,03 0,02 40,00 6,70 80 3,35 0,06 17,91 8,96

3074825 Consertar Calçamento 09:15 09:40 0:25 2,10 2 Bruno e Irineu 25 0,08 5,04 0,02 40,00 2,10 25 3,36 0,06 17,86 8,93

3035709 Consertar Calçamento 06:30 07:50 1:20 6,75 2 Bruno e Rinaldo 80 0,08 5,06 0,02 40,00 6,75 80 3,38 0,06 17,78 8,89

3025539 Consertar Calçamento 05:00 07:15 2:15 11,40 2 Bruno e Derick 135 0,08 5,07 0,02 40,00 11,40 135 3,38 0,06 17,76 8,88

2944717 Consertar Calçamento 07:10 09:00 1:50 9,30 2 Tiago e Fabio 110 0,08 5,07 0,02 40,00 9,30 110 3,38 0,06 17,74 8,87

2936610 Consertar Calçamento 13:46 16:16 2:30 12,70 2 Tiago e Irineu 150 0,08 5,08 0,02 40,00 12,70 150 3,39 0,06 17,72 8,86

2983200 Consertar Calçamento 09:30 14:56 5:26 27,70 2 Bruno e Renaldo 326 0,08 5,10 0,02 40,00 27,70 326 3,40 0,06 17,65 8,83

3157638 Consertar Calçamento 06:30 07:10 0:40 3,40 2 Fabio e Irineu 40 0,09 5,10 0,02 40,00 3,40 40 3,40 0,06 17,65 8,82

3024238 Consertar Calçamento 11:53 13:49 1:56 9,90 2 Bruno e Derick 116 0,09 5,12 0,02 40,00 9,90 116 3,41 0,06 17,58 8,79

2943647 Consertar Calçamento 09:10 11:00 1:50 9,40 2 Tiago e Fabio 110 0,09 5,13 0,02 40,00 9,40 110 3,42 0,06 17,55 8,78

2989239 Consertar Calçamento 06:20 10:10 3:50 19,70 2 Edson e Rinaldo 230 0,09 5,14 0,02 40,00 19,70 230 3,43 0,06 17,51 8,76

3138974 Consertar Calçamento 08:00 08:35 0:35 3,00 2 Willians e Ricardeau 35 0,09 5,14 0,02 40,00 3,00 35 3,43 0,06 17,50 8,75

2925342 Consertar Calçamento 06:30 07:40 1:10 6,00 2 Fabio e Tiago 70 0,09 5,14 0,02 40,00 6,00 70 3,43 0,06 17,50 8,75

3023022 Consertar Calçamento 12:15 14:30 2:15 11,60 2 Willians e Rinaldo 135 0,09 5,16 0,02 40,00 11,60 135 3,44 0,06 17,46 8,73

2970663 Consertar Calçamento 07:50 08:40 0:50 4,30 2 Bruno e Irinel 50 0,09 5,16 0,02 40,00 4,30 50 3,44 0,06 17,44 8,72

2993890 Consertar Calçamento 10:00 16:00 6:00 31,00 2 Edson e Irineu 360 0,09 5,17 0,02 40,00 31,00 360 3,44 0,06 17,42 8,71

2987553 Consertar Calçamento 16:34 18:22 1:48 9,30 2 Bruno e Irineu 108 0,09 5,17 0,02 40,00 9,30 108 3,44 0,06 17,42 8,71

2995275 Consertar Calçamento 13:00 15:10 2:10 11,20 2 Edson e Derick 130 0,09 5,17 0,02 40,00 11,20 130 3,45 0,06 17,41 8,71

3004648 Consertar Calçamento 09:30 11:40 2:10 11,20 2 Edson e Derick 130 0,09 5,17 0,02 40,00 11,20 130 3,45 0,06 17,41 8,71

3090837 Consertar Calçamento 09:30 11:40 2:10 11,20 2 Bruno e Irineu 130 0,09 5,17 0,02 40,00 11,20 130 3,45 0,06 17,41 8,71

2989777 Consertar Calçamento 08:30 11:40 3:10 16,40 2 Bruno e Irineu 190 0,09 5,18 0,02 40,00 16,40 190 3,45 0,06 17,38 8,69

2978020 Consertar Calçamento 09:20 11:40 2:20 12,10 2 Tiago e Rinaldo 140 0,09 5,19 0,02 40,00 12,10 140 3,46 0,06 17,36 8,68

2983591 Consertar Calçamento 06:50 09:10 2:20 12,10 2 Bruno e Derick 140 0,09 5,19 0,02 40,00 12,10 140 3,46 0,06 17,36 8,68

2968622 Consertar Calçamento 07:46 10:23 2:37 13,60 2 Tiago e Bruno 157 0,09 5,20 0,02 40,00 13,60 157 3,46 0,06 17,32 8,66

2976072 Consertar Calçamento 07:00 18:30 11:30 59,80 2 Bruno e Roberto 690 0,09 5,20 0,02 40,00 59,80 690 3,47 0,06 17,31 8,65

3037142 Consertar Calçamento 18:10 18:25 0:15 1,30 2 Bruno e Irineu 15 0,09 5,20 0,02 40,00 1,30 15 3,47 0,06 17,31 8,65

2949401 Consertar Calçamento 15:00 16:30 1:30 7,80 2 Tiago e Renaldo 90 0,09 5,20 0,02 40,00 7,80 90 3,47 0,06 17,31 8,65

2940753 Consertar Calçamento 08:30 12:00 3:30 18,20 2 Tiago e Bruno 210 0,09 5,20 0,02 40,00 18,20 210 3,47 0,06 17,31 8,65

2987745 Consertar Calçamento 09:49 12:16 2:27 12,75 2 Bruno e Rinaldo 147 0,09 5,20 0,02 40,00 12,75 147 3,47 0,06 17,29 8,65

3252573 Consertar Calçamento 10:27 11:50 1:23 7,20 2 Fabio e Irineu 83 0,09 5,20 0,02 40,00 7,20 83 3,47 0,06 17,29 8,65

2943166 Consertar Calçamento 06:30 08:40 2:10 11,30 2 Tiago e Fabio 130 0,09 5,22 0,02 40,00 11,30 130 3,48 0,06 17,26 8,63

3307834 Consertar Calçamento 16:00 16:23 0:23 2,00 2 Fabio e Irineu 23 0,09 5,22 0,02 40,00 2,00 23 3,48 0,06 17,25 8,63

2976382 Consertar Calçamento 18:10 19:35 1:25 7,40 2 Bruno e Roberto 85 0,09 5,22 0,02 40,00 7,40 85 3,48 0,06 17,23 8,61

2923229 Consertar Calçamento 10:40 11:20 0:40 3,50 2 Tiago e Fabio 40 0,09 5,25 0,02 40,00 3,50 40 3,50 0,06 17,14 8,57

3017159 Consertar Calçamento 08:30 10:40 2:10 11,40 2 Edson e Irineu 130 0,09 5,26 0,02 40,00 11,40 130 3,51 0,06 17,11 8,55

3174076 Consertar Calçamento 09:00 10:30 1:30 7,90 2 Fabio e Irineu 90 0,09 5,27 0,02 40,00 7,90 90 3,51 0,06 17,09 8,54

2991498 Consertar Calçamento 13:00 15:38 2:38 13,90 2 Edson e Irineu 158 0,09 5,28 0,02 40,00 13,90 158 3,52 0,06 17,05 8,53

2978932 Consertar Calçamento 09:30 12:00 2:30 13,20 2 Tiago e Irineu 150 0,09 5,28 0,02 40,00 13,20 150 3,52 0,06 17,05 8,52

3003901 Consertar Calçamento 13:00 15:30 2:30 13,20 2 Edson e Irineu 150 0,09 5,28 0,02 40,00 13,20 150 3,52 0,06 17,05 8,52

2920344 Consertar Calçamento 06:00 07:40 1:40 8,80 2 Tiago e Fabio 100 0,09 5,28 0,02 40,00 8,80 100 3,52 0,06 17,05 8,52

2975819 Consertar Calçamento 06:20 08:10 1:50 9,70 2 Tiago e Roberto 110 0,09 5,29 0,02 40,00 9,70 110 3,53 0,06 17,01 8,51

3023540 Consertar Calçamento 06:40 08:30 1:50 9,70 2 Bruno e Irineu 110 0,09 5,29 0,02 40,00 9,70 110 3,53 0,06 17,01 8,51

2900319 Consertar Calçamento 10:20 14:00 3:40 19,40 2 Tiago e Roberto 220 0,09 5,29 0,02 40,00 19,40 220 3,53 0,06 17,01 8,51

2938184 Consertar Calçamento 07:10 08:40 1:30 7,95 2 Tiago e Rinaldo 90 0,09 5,30 0,02 40,00 7,95 90 3,53 0,06 16,98 8,49

3003380 Consertar Calçamento 07:30 10:33 3:03 16,20 2 Edson e Irineu 183 0,09 5,31 0,02 40,00 16,20 183 3,54 0,06 16,94 8,47

3018197 Consertar Calçamento 06:10 08:30 2:20 12,40 2 Bruno e Derick 140 0,09 5,31 0,02 40,00 12,40 140 3,54 0,06 16,94 8,47

3174088 Consertar Calçamento 13:00 14:50 1:50 9,75 2 Fabio e Irineu 110 0,09 5,32 0,02 40,00 9,75 110 3,55 0,06 16,92 8,46

3331041 Consertar Calçamento 15:11 15:56 0:45 4,00 2 Cleverson e Jonas 45 0,09 5,33 0,02 40,00 4,00 45 3,56 0,06 16,88 8,44

2925546 Consertar Calçamento 13:10 14:05 0:55 4,90 2 Bruno e Irinel 55 0,09 5,35 0,02 40,00 4,90 55 3,56 0,06 16,84 8,42

2974056 Consertar Calçamento 06:20 08:10 1:50 9,80 2 Bruno e Irineu 110 0,09 5,35 0,02 40,00 9,80 110 3,56 0,06 16,84 8,42

3260267 Consertar Calçamento 13:33 14:01 0:28 2,50 2 Fabio e Irineu 28 0,09 5,36 0,02 40,00 2,50 28 3,57 0,06 16,80 8,40

2970240 Consertar Calçamento 09:15 12:00 2:45 14,75 2 Tiago e Irineu 165 0,09 5,36 0,02 40,00 14,75 165 3,58 0,06 16,78 8,39

2943613 Consertar Calçamento 10:10 12:05 1:55 10,30 2 Bruno e Fabio 115 0,09 5,37 0,02 40,00 10,30 115 3,58 0,06 16,75 8,37

2973535 Consertar Calçamento 08:26 13:30 5:04 27,30 2 Tiago e Irineu 304 0,09 5,39 0,02 40,00 27,30 304 3,59 0,06 16,70 8,35

2978276 Consertar Calçamento 06:20 07:10 0:50 4,50 2 Tiago e Rinaldo 50 0,09 5,40 0,02 40,00 4,50 50 3,60 0,06 16,67 8,33

3029597 06:10 08:00 1:50 9,90 2 Bruno e Rinaldo 110 0,09 5,40 0,02 40,00 9,90 110 3,60 0,06 16,67 8,33

3157425 Consertar Calçamento 09:40 10:20 0:40 3,60 2 Fabio e Irineu 40 0,09 5,40 0,02 40,00 3,60 40 3,60 0,06 16,67 8,33

3046844 Consertar Calçamento 16:30 17:40 1:10 6,30 2 Bruno e Rinaldo 70 0,09 5,40 0,02 40,00 6,30 70 3,60 0,06 16,67 8,33

2940755 Consertar Calçamento 13:20 17:20 4:00 21,70 2 Bruno e Fabio 240 0,09 5,43 0,02 40,00 21,70 240 3,62 0,06 16,59 8,29

3097991 Consertar Calçamento 06:40 08:00 1:20 7,25 2 Willians e Ricardeau 80 0,09 5,44 0,02 40,00 7,25 80 3,63 0,06 16,55 8,28

2978594 Consertar Calçamento 06:20 10:00 3:40 19,95 2 Bruno e Roberto 220 0,09 5,44 0,02 40,00 19,95 220 3,63 0,06 16,54 8,27

3176467 Consertar Calçamento 16:40 17:18 0:38 3,45 2 Fabio e Irineu 38 0,09 5,45 0,02 40,00 3,45 38 3,63 0,06 16,52 8,26

3305464 Consertar Calçamento 07:28 07:39 0:11 1,00 2 Bruno e Ricardeau 11 0,09 5,45 0,02 40,00 1,00 11 3,64 0,06 16,50 8,25

3204282 Consertar Calçamento 05:08 06:00 0:52 4,75 2 Fabio e Irineu 52 0,09 5,48 0,02 40,00 4,75 52 3,65 0,06 16,42 8,21

3113172 Consertar Calçamento 11:40 12:15 0:35 3,20 2 Bruno e Irineu 35 0,09 5,49 0,02 40,00 3,20 35 3,66 0,06 16,41 8,20

3274745 Consertar Calçamento 07:30 07:42 0:12 1,10 2 Fabio e Irineu 12 0,09 5,50 0,02 40,00 1,10 12 3,67 0,06 16,36 8,18



2944597 Consertar Calçamento 08:23 11:00 2:37 14,40 2 Tiago e Rinaldo 157 0,09 5,50 0,02 40,00 14,40 157 3,67 0,06 16,35 8,18

2990849 Consertar Calçamento 14:35 16:00 1:25 7,80 2 Tiago e Derick 85 0,09 5,51 0,02 40,00 7,80 85 3,67 0,06 16,35 8,17

2999509 Consertar Calçamento 10:35 13:50 3:15 17,90 2 Bruno e Irineu 195 0,09 5,51 0,02 40,00 17,90 195 3,67 0,06 16,34 8,17

3069504 Consertar Calçamento 06:30 08:10 1:40 9,20 2 Bruno e Irineu 100 0,09 5,52 0,02 40,00 9,20 100 3,68 0,06 16,30 8,15

3000741 Consertar Calçamento 13:30 15:50 2:20 12,90 2 Edson e Derick 140 0,09 5,53 0,02 40,00 12,90 140 3,69 0,06 16,28 8,14

2963958 Consertar Calçamento 06:40 08:10 1:30 8,30 2 Bruno e Irinel 90 0,09 5,53 0,02 40,00 8,30 90 3,69 0,06 16,27 8,13

3025524 Consertar Calçamento 18:28 20:15 1:47 9,90 2 Bruno e Derick 107 0,09 5,55 0,02 40,00 9,90 107 3,70 0,06 16,21 8,11

3230187 Consertar Calçamento 06:43 07:51 1:08 6,30 2 Fabio e Irineu 68 0,09 5,56 0,02 40,00 6,30 68 3,71 0,06 16,19 8,10

2965241 Consertar Calçamento 13:00 15:39 2:39 14,75 2 Tiago e Roberto 159 0,09 5,57 0,02 40,00 14,75 159 3,71 0,06 16,17 8,08

3208935 Consertar Calçamento 09:15 11:00 1:45 9,75 2 Fabio e Irineu 105 0,09 5,57 0,02 40,00 9,75 105 3,71 0,06 16,15 8,08

2948341 Consertar Calçamento 06:30 08:10 1:40 9,30 2 Tiago e Roberto 100 0,09 5,58 0,02 40,00 9,30 100 3,72 0,06 16,13 8,06

2998133 Consertar Calçamento 06:50 08:30 1:40 9,30 2 Bruno e Derick 100 0,09 5,58 0,02 40,00 9,30 100 3,72 0,06 16,13 8,06

2979073 Consertar Calçamento 07:30 09:26 1:56 10,80 2 Tiago Irineu 116 0,09 5,59 0,02 40,00 10,80 116 3,72 0,06 16,11 8,06

3118323 Consertar Calçamento 14:30 15:50 1:20 7,45 2 Bruno e Irineu 80 0,09 5,59 0,02 40,00 7,45 80 3,73 0,06 16,11 8,05

3186353 Consertar Calçamento 15:30 16:00 0:30 2,80 2 Fabio e Irineu 30 0,09 5,60 0,02 40,00 2,80 30 3,73 0,06 16,07 8,04

2975703 Consertar Calçamento 07:00 09:00 2:00 11,20 2 Tiago e Rinaldo 120 0,09 5,60 0,02 40,00 11,20 120 3,73 0,06 16,07 8,04

3151516 Consertar Calçamento 08:25 09:50 1:25 7,95 2 Fabio e Irineu 85 0,09 5,61 0,02 40,00 7,95 85 3,74 0,06 16,04 8,02

2965994 Consertar Calçamento 10:00 12:10 2:10 12,20 2 Bruno e Tiago 130 0,09 5,63 0,02 40,00 12,20 130 3,75 0,06 15,98 7,99

2964871 Consertar Calçamento 07:00 09:10 2:10 12,20 2 Tiago e Rinaldo 130 0,09 5,63 0,02 40,00 12,20 130 3,75 0,06 15,98 7,99

2967781 Consertar Calçamento 06:20 08:30 2:10 12,20 2 Tiago e Rinaldo 130 0,09 5,63 0,02 40,00 12,20 130 3,75 0,06 15,98 7,99

3041913 Consertar Calçamento 12:30 13:53 1:23 7,80 2 Irineu e Willians 83 0,09 5,64 0,02 40,00 7,80 83 3,76 0,06 15,96 7,98

3044498 Consertar Calçamento 08:20 10:00 1:40 9,40 2 Bruno e Rinaldo 100 0,09 5,64 0,02 40,00 9,40 100 3,76 0,06 15,96 7,98

2950191 Consertar Calçamento 08:40 10:20 1:40 9,40 2 Tiago e Renaldo 100 0,09 5,64 0,02 40,00 9,40 100 3,76 0,06 15,96 7,98

3117030 Consertar Calçamento 13:40 16:50 3:10 17,90 2 Bruno e Irineu 190 0,09 5,65 0,02 40,00 17,90 190 3,77 0,06 15,92 7,96

2944598 Consertar Calçamento 09:15 11:00 1:45 9,90 2 Tiago e Fabio 105 0,09 5,66 0,02 40,00 9,90 105 3,77 0,06 15,91 7,95

2939634 Consertar Calçamento 14:30 17:40 3:10 17,95 2 Tiago e Roberto 190 0,09 5,67 0,02 40,00 17,95 190 3,78 0,06 15,88 7,94

3045519 Consertar Calçamento 13:05 14:50 1:45 9,95 2 Bruno e Rinaldo 105 0,09 5,69 0,02 40,00 9,95 105 3,79 0,06 15,83 7,91

3015241 Consertar Calçamento 13:20 14:58 1:38 9,30 2 Bruno e Irineu 98 0,09 5,69 0,02 40,00 9,30 98 3,80 0,06 15,81 7,90

3158325 Consertar Calçamento 13:00 13:40 0:40 3,80 2 Fabio e Irineu 40 0,10 5,70 0,02 40,00 3,80 40 3,80 0,06 15,79 7,89

3006510 Consertar Calçamento 11:30 13:30 2:00 11,40 2 Bruno e Irineu 120 0,10 5,70 0,02 40,00 11,40 120 3,80 0,06 15,79 7,89

3139423 Consertar Calçamento 11:30 13:50 2:20 13,30 2 Willians e Ricardeau 140 0,10 5,70 0,02 40,00 13,30 140 3,80 0,06 15,79 7,89

3000763 Consertar Calçamento 07:32 10:28 2:56 16,75 2 Bruno e Irineu 176 0,10 5,71 0,02 40,00 16,75 176 3,81 0,06 15,76 7,88

2970853 Consertar Calçamento 13:10 15:36 2:26 13,90 2 Bruno e Roberto 146 0,10 5,71 0,02 40,00 13,90 146 3,81 0,06 15,76 7,88

3231086 Consertar Calçamento 08:00 08:21 0:21 2,00 2 Fabio e Irineu 21 0,10 5,71 0,02 40,00 2,00 21 3,81 0,06 15,75 7,88

3018135 Consertar Calçamento 06:00 08:00 2:00 11,45 2 Bruno e Rinaldo 120 0,10 5,73 0,02 40,00 11,45 120 3,82 0,06 15,72 7,86

3046658 Consertar Calçamento 09:10 09:55 0:45 4,30 2 Bruno e Rinaldo 45 0,10 5,73 0,02 40,00 4,30 45 3,82 0,06 15,70 7,85

3002972 Consertar Calçamento 09:35 11:50 2:15 12,90 2 Edson e Irineu 135 0,10 5,73 0,02 40,00 12,90 135 3,82 0,06 15,70 7,85

3002906 Consertar Calçamento 08:00 10:15 2:15 12,90 2 Edson e Rinaldo 135 0,10 5,73 0,02 40,00 12,90 135 3,82 0,06 15,70 7,85

2946925 Consertar Calçamento 07:32 10:36 3:04 17,60 2 Bruno e Roberto 184 0,10 5,74 0,02 40,00 17,60 184 3,83 0,06 15,68 7,84

3137215 Consertar Calçamento 10:43 11:30 0:47 4,50 2 Willians e Irineu 47 0,10 5,74 0,02 40,00 4,50 47 3,83 0,06 15,67 7,83

3223225 Consertar Calçamento 09:43 11:19 1:36 9,20 2 Fabio e Irineu 96 0,10 5,75 0,02 40,00 9,20 96 3,83 0,06 15,65 7,83

3020541 Consertar Calçamento 08:50 10:30 1:40 9,60 2 Willians e Rinaldo 100 0,10 5,76 0,02 40,00 9,60 100 3,84 0,06 15,63 7,81

2989118 Consertar Calçamento 13:30 16:05 2:35 14,90 2 Bruno e Irineu 155 0,10 5,77 0,02 40,00 14,90 155 3,85 0,06 15,60 7,80

3033231 Consertar Calçamento 11:16 14:10 2:54 16,75 2 Bruno e Rinaldo 174 0,10 5,78 0,02 40,00 16,75 174 3,85 0,06 15,58 7,79

2939458 Consertar Calçamento 13:28 15:30 2:02 11,75 2 Tiago e Rinaldo 122 0,10 5,78 0,02 40,00 11,75 122 3,85 0,06 15,57 7,79

2973513 Consertar Calçamento 11:08 12:30 1:22 7,90 2 Bruno e Irineu 82 0,10 5,78 0,02 40,00 7,90 82 3,85 0,06 15,57 7,78

2985979 Consertar Calçamento 11:00 14:06 3:06 17,95 2 Bruno e Rinaldo 186 0,10 5,79 0,02 40,00 17,95 186 3,86 0,06 15,54 7,77

3192749 Consertar Calçamento 07:15 08:56 1:41 9,75 2 Fabio e Irineu 101 0,10 5,79 0,02 40,00 9,75 101 3,86 0,06 15,54 7,77

3209802 Consertar Calçamento 08:07 08:37 0:30 2,90 2 Fabio e Irineu 30 0,10 5,80 0,02 40,00 2,90 30 3,87 0,06 15,52 7,76

3250128 Consertar Calçamento 09:30 10:01 0:31 3,00 2 Gilmar e Ricardeau 31 0,10 5,81 0,02 40,00 3,00 31 3,87 0,06 15,50 7,75

2934122 Consertar Calçamento 16:20 17:40 1:20 7,75 2 Edson e Renaldo 80 0,10 5,81 0,02 40,00 7,75 80 3,88 0,06 15,48 7,74

2924318 Consertar Calçamento 14:10 16:20 2:10 12,60 2 Edson e Renaldo 130 0,10 5,82 0,02 40,00 12,60 130 3,88 0,06 15,48 7,74

3036282 Consertar Calçamento 17:00 17:50 0:50 4,85 2 Bruno e Rinaldo 50 0,10 5,82 0,02 40,00 4,85 50 3,88 0,06 15,46 7,73

3233728 Consertar Calçamento 07:26 08:00 0:34 3,30 2 Fabio e Irineu 34 0,10 5,82 0,02 40,00 3,30 34 3,88 0,06 15,45 7,73

2995810 Consertar Calçamento 07:30 08:39 1:09 6,70 2 Bruno e Irineu 69 0,10 5,83 0,02 40,00 6,70 69 3,88 0,06 15,45 7,72

3016342 Consertar Calçamento 06:30 07:40 1:10 6,80 2 Edson e Irineu 70 0,10 5,83 0,02 40,00 6,80 70 3,89 0,06 15,44 7,72

2938710 Consertar Calçamento 13:00 15:20 2:20 13,60 2 Bruno e Roberto 140 0,10 5,83 0,02 40,00 13,60 140 3,89 0,06 15,44 7,72

2935197 Consertar Calçamento 15:00 16:20 1:20 7,80 2 Bruno e Renaldo 80 0,10 5,85 0,02 40,00 7,80 80 3,90 0,07 15,38 7,69

2993642 Consertar Calçamento 07:40 09:00 1:20 7,80 2 Tiago e Irineu 80 0,10 5,85 0,02 40,00 7,80 80 3,90 0,07 15,38 7,69

2942482 Consertar Calçamento 11:15 12:35 1:20 7,80 2 Bruno e Irinel 80 0,10 5,85 0,02 40,00 7,80 80 3,90 0,07 15,38 7,69

3035638 Consertar Calçamento 09:00 10:20 1:20 7,80 2 Bruno e Rinaldo 80 0,10 5,85 0,02 40,00 7,80 80 3,90 0,07 15,38 7,69

3062266 Consertar Calçamento 08:20 10:00 1:40 9,75 2 Bruno e Irineu 100 0,10 5,85 0,02 40,00 9,75 100 3,90 0,07 15,38 7,69

2986733 Consertar Calçamento 06:12 09:10 2:58 17,40 2 Bruno e Irineu 178 0,10 5,87 0,02 40,00 17,40 178 3,91 0,07 15,34 7,67

3035023 Consertar Calçamento 13:46 14:55 1:09 6,75 2 Bruno e Rinaldo 69 0,10 5,87 0,02 40,00 6,75 69 3,91 0,07 15,33 7,67

2998824 Consertar Calçamento 08:20 10:40 2:20 13,70 2 Bruno e Derick 140 0,10 5,87 0,02 40,00 13,70 140 3,91 0,07 15,33 7,66

3136761 Consertar Calçamento 06:30 07:20 0:50 4,90 2 Bruno e Serramand 50 0,10 5,88 0,02 40,00 4,90 50 3,92 0,07 15,31 7,65

3138166 Consertar Calçamento 07:10 08:00 0:50 4,90 2 Willians e Irineu 50 0,10 5,88 0,02 40,00 4,90 50 3,92 0,07 15,31 7,65

3265762 Consertar Calçamento 08:10 08:37 0:27 2,65 2 Fabio e Irineu 27 0,10 5,89 0,02 40,00 2,65 27 3,93 0,07 15,28 7,64

3037032 Consertar Calçamento 13:00 14:00 1:00 5,90 2 Bruno e Rinaldo 60 0,10 5,90 0,02 40,00 5,90 60 3,93 0,07 15,25 7,63

3014796 Consertar Calçamento 08:05 10:10 2:05 12,30 2 Edson e Rinaldo 125 0,10 5,90 0,02 40,00 12,30 125 3,94 0,07 15,24 7,62

2964885 Consertar Calçamento 07:00 15:20 8:20 49,20 2 Tiago e Rinaldo 500 0,10 5,90 0,02 40,00 49,20 500 3,94 0,07 15,24 7,62

3023132 Consertar Calçamento 14:38 16:57 2:19 13,70 2 Willians e Rinaldo 139 0,10 5,91 0,02 40,00 13,70 139 3,94 0,07 15,22 7,61

2934030 Consertar Calçamento 07:10 08:20 1:10 6,90 2 Jonathas e Roberto 70 0,10 5,91 0,02 40,00 6,90 70 3,94 0,07 15,22 7,61

2945087 Consertar Calçamento 10:20 12:40 2:20 13,80 2 Edson e Roberto 140 0,10 5,91 0,02 40,00 13,80 140 3,94 0,07 15,22 7,61

3008453 Consertar Calçamento 06:40 08:00 1:20 7,90 2 Bruno e Rinaldo 80 0,10 5,93 0,02 40,00 7,90 80 3,95 0,07 15,19 7,59

3015634 Consertar Calçamento 06:40 08:00 1:20 7,90 2 Edson e Rinaldo 80 0,10 5,93 0,02 40,00 7,90 80 3,95 0,07 15,19 7,59

2989801 Consertar Calçamento 08:40 16:00 11-mar-19 08:40 16:00 14:40 86,95 2 Edson e Irineu 880 0,10 5,93 0,02 40,00 86,95 880 3,95 0,07 15,18 7,59

2965350 Consertar Calçamento 06:20 09:15 2:55 17,30 2 Bruno e Irinel 175 0,10 5,93 0,02 40,00 17,30 175 3,95 0,07 15,17 7,59

2946932 Consertar Calçamento 07:39 09:16 1:37 9,60 2 Tiago e Rinaldo 97 0,10 5,94 0,02 40,00 9,60 97 3,96 0,07 15,16 7,58

3030460 Consertar Calçamento 13:05 13:55 0:50 4,95 2 Bruno e Rinaldo 50 0,10 5,94 0,02 40,00 4,95 50 3,96 0,07 15,15 7,58

3130959 Consertar Calçamento 17:10 18:00 0:50 4,95 2 Bruno e Irineu 50 0,10 5,94 0,02 40,00 4,95 50 3,96 0,07 15,15 7,58



2993987 Consertar Calçamento 13:10 16:55 3:45 22,30 2 Bruno e Irineu 225 0,10 5,95 0,02 40,00 22,30 225 3,96 0,07 15,13 7,57

3030086 Consertar Calçamento 17:30 19:40 2:10 12,90 2 Bruno e Rinaldo 130 0,10 5,95 0,02 40,00 12,90 130 3,97 0,07 15,12 7,56

2964877 Consertar Calçamento 13:00 15:20 2:20 13,90 2 Bruno e Rinaldo 140 0,10 5,96 0,02 40,00 13,90 140 3,97 0,07 15,11 7,55

2962093 Consertar Calçamento 13:00 14:20 1:20 7,95 2 Bruno e Rinaldo 80 0,10 5,96 0,02 40,00 7,95 80 3,98 0,07 15,09 7,55

3069675 Consertar Calçamento 06:30 08:10 1:40 9,95 2 Bruno e Irineu 100 0,10 5,97 0,02 40,00 9,95 100 3,98 0,07 15,08 7,54

3098069 Consertar Calçamento 13:10 14:50 1:40 9,95 2 Bruno e Fabio 100 0,10 5,97 0,02 40,00 9,95 100 3,98 0,07 15,08 7,54

3228252 Consertar Calçamento 05:00 12:00 13:00 19:40 25-out-20 05:00 12:00 13:00 17:00 24:40 147,60 2 Bruno e Aldair 1.480 0,10 5,98 0,02 40,00 147,60 1.480 3,99 0,07 15,04 7,52

2975832 Consertar Calçamento 07:40 11:30 3:50 22,95 2 Tiago e Rinaldo 230 0,10 5,99 0,02 40,00 22,95 230 3,99 0,07 15,03 7,52

3238800 Consertar Calçamento 16:32 17:00 0:28 2,80 2 Fabio e Irineu 28 0,10 6,00 0,02 40,00 2,80 28 4,00 0,07 15,00 7,50

3029873 Consertar Calçamento 08:15 10:26 2:11 13,10 2 Bruno e Rinaldo 131 0,10 6,00 0,02 40,00 13,10 131 4,00 0,07 15,00 7,50

3213043 Consertar Calçamento 09:43 10:15 0:32 3,20 2 Fabio e Irineu 32 0,10 6,00 0,02 40,00 3,20 32 4,00 0,07 15,00 7,50

3249104 Consertar Calçamento 07:28 08:00 0:32 3,20 2 Gilmar e Ricardeau 32 0,10 6,00 0,02 40,00 3,20 32 4,00 0,07 15,00 7,50

3138077 Consertar Calçamento 08:00 08:49 0:49 4,90 2 Willians e Irineu 49 0,10 6,00 0,02 40,00 4,90 49 4,00 0,07 15,00 7,50

3102061 Consertar Calçamento 15:40 15:50 0:10 1,00 2 Bruno e Fabio 10 0,10 6,00 0,02 40,00 1,00 10 4,00 0,07 15,00 7,50

3111935 Consertar Calçamento 09:20 09:30 0:10 1,00 2 Bruno e Irineu 10 0,10 6,00 0,02 40,00 1,00 10 4,00 0,07 15,00 7,50

3139792 Consertar Calçamento 14:30 14:40 0:10 1,00 2 Fabio e Ricardeau 10 0,10 6,00 0,02 40,00 1,00 10 4,00 0,07 15,00 7,50

3255133 Consertar Calçamento 15:38 15:48 0:10 1,00 2 Fabio e Irineu 10 0,10 6,00 0,02 40,00 1,00 10 4,00 0,07 15,00 7,50

2978305 Consertar Calçamento 08:20 08:35 0:15 1,50 2 Tiago e Roberto 15 0,10 6,00 0,02 40,00 1,50 15 4,00 0,07 15,00 7,50

3231085 Consertar Calçamento 08:24 08:39 0:15 1,50 2 Fabio e Irineu 15 0,10 6,00 0,02 40,00 1,50 15 4,00 0,07 15,00 7,50

3347993 Consertar Calçamento 07:48 08:03 0:15 1,50 2 Alan e Ricardeau 15 0,10 6,00 0,02 40,00 1,50 15 4,00 0,07 15,00 7,50

3342286 Consertar Calçamento 13:58 14:19 0:21 2,10 2 Rodrigo e Valdecir 21 0,10 6,00 0,02 40,00 2,10 21 4,00 0,07 15,00 7,50

3030799 Consertar Calçamento 06:30 08:20 1:50 11,10 2 Bruno e Rinaldo 110 0,10 6,05 0,02 40,00 11,10 110 4,04 0,07 14,86 7,43

3092106 Consertar Calçamento 07:36 09:00 1:24 8,50 2 Bruno e Irineu 84 0,10 6,07 0,02 40,00 8,50 84 4,05 0,07 14,82 7,41

3008659 Consertar Calçamento 09:00 11:30 2:30 15,20 2 Edson e Rinaldo 150 0,10 6,08 0,02 40,00 15,20 150 4,05 0,07 14,80 7,40

3219965 Consertar Calçamento 06:23 07:00 0:37 3,75 2 Fabio e Irineu 37 0,10 6,08 0,02 40,00 3,75 37 4,05 0,07 14,80 7,40

3129432 Consertar Calçamento 14:00 15:00 1:00 6,10 2 Bruno e Irineu 60 0,10 6,10 0,02 40,00 6,10 60 4,07 0,07 14,75 7,38

2944848 Consertar Calçamento 11:00 14:00 3:00 18,30 2 Tiago e Fabio 180 0,10 6,10 0,02 40,00 18,30 180 4,07 0,07 14,75 7,38

3033045 Consertar Calçamento 05:30 06:57 1:27 8,85 2 Bruno e Rinaldo 87 0,10 6,10 0,02 40,00 8,85 87 4,07 0,07 14,75 7,37

3099206 Consertar Calçamento 06:30 08:20 1:50 11,20 2 Bruno e Fabio 110 0,10 6,11 0,02 40,00 11,20 110 4,07 0,07 14,73 7,37

2646027 Consertar Calçamento 07:30 17:18 9:48 59,90 2 Edson e Roberto 588 0,10 6,11 0,02 40,00 59,90 588 4,07 0,07 14,72 7,36

3153996 Consertar Calçamento 08:10 09:00 0:50 5,10 2 Fabio e Irineu 50 0,10 6,12 0,02 40,00 5,10 50 4,08 0,07 14,71 7,35

2936605 Consertar Calçamento 07:32 10:46 3:14 19,80 2 Edson e Renaldo 194 0,10 6,12 0,02 40,00 19,80 194 4,08 0,07 14,70 7,35

2962694 Consertar Calçamento 16:15 18:40 2:25 14,80 2 Tiago e Rinaldo 145 0,10 6,12 0,02 40,00 14,80 145 4,08 0,07 14,70 7,35

2980101 Consertar Calçamento 13:40 14:26 0:46 4,70 2 Tiago e Irineu 46 0,10 6,13 0,02 40,00 4,70 46 4,09 0,07 14,68 7,34

2946472 Consertar Calçamento 11:00 12:30 1:30 9,20 2 Tiago e Roberto 90 0,10 6,13 0,02 40,00 9,20 90 4,09 0,07 14,67 7,34

3177532 Consertar Calçamento 07:20 08:00 0:40 4,10 2 Fabio e Irineu 40 0,10 6,15 0,02 40,00 4,10 40 4,10 0,07 14,63 7,32

2975826 Consertar Calçamento 07:00 18:20 11:20 69,75 2 Tiago e Roberto 680 0,10 6,15 0,02 40,00 69,75 680 4,10 0,07 14,62 7,31

2964395 Consertar Calçamento 07:00 08:10 1:10 7,20 2 Tiago e Rinaldo 70 0,10 6,17 0,02 40,00 7,20 70 4,11 0,07 14,58 7,29

3179539 Consertar Calçamento 13:10 14:20 1:10 7,20 2 Fabio e Irineu 70 0,10 6,17 0,02 40,00 7,20 70 4,11 0,07 14,58 7,29

3010467 Consertar Calçamento 10:05 11:50 1:45 10,80 2 Willians e Irineu 105 0,10 6,17 0,02 40,00 10,80 105 4,11 0,07 14,58 7,29

3208768 Consertar Calçamento 16:25 16:58 0:33 3,40 2 Fabio e Irineu 33 0,10 6,18 0,02 40,00 3,40 33 4,12 0,07 14,56 7,28

2987245 Consertar Calçamento 20:15 22:10 1:55 11,85 2 Bruno e Rinaldo 115 0,10 6,18 0,02 40,00 11,85 115 4,12 0,07 14,56 7,28

3017094 Consertar Calçamento 13:00 14:20 1:20 8,25 2 Edson e Irineu 80 0,10 6,19 0,02 40,00 8,25 80 4,13 0,07 14,55 7,27

2949949 Consertar Calçamento 17:15 18:50 1:35 9,80 2 Edson e Roberto 95 0,10 6,19 0,02 40,00 9,80 95 4,13 0,07 14,54 7,27

3097992 Consertar Calçamento 10:30 11:00 0:30 3,10 2 Willians e Ricardeau 30 0,10 6,20 0,02 40,00 3,10 30 4,13 0,07 14,52 7,26

2939759 Consertar Calçamento 08:00 08:30 0:30 3,10 2 Tiago e Fabio 30 0,10 6,20 0,02 40,00 3,10 30 4,13 0,07 14,52 7,26

2959803 Consertar Calçamento 13:10 15:10 2:00 12,40 2 Bruno e Irinel 120 0,10 6,20 0,02 40,00 12,40 120 4,13 0,07 14,52 7,26

3062848 Consertar Calçamento 06:30 08:00 1:30 9,30 2 Bruno e Irineu 90 0,10 6,20 0,02 40,00 9,30 90 4,13 0,07 14,52 7,26

2963944 Consertar Calçamento 06:20 08:10 1:50 11,40 2 Bruno e Irinel 110 0,10 6,22 0,02 40,00 11,40 110 4,15 0,07 14,47 7,24

3157510 Consertar Calçamento 14:40 18:20 3:40 22,80 2 Fabio e Irineu 220 0,10 6,22 0,02 40,00 22,80 220 4,15 0,07 14,47 7,24

3107428 Consertar Calçamento 06:40 08:00 1:20 8,30 2 Willians e Ricardeau 80 0,10 6,23 0,02 40,00 8,30 80 4,15 0,07 14,46 7,23

2965735 Consertar Calçamento 08:30 12:00 3:30 21,90 2 Tiego e Roberto 210 0,10 6,26 0,02 40,00 21,90 210 4,17 0,07 14,38 7,19

3110348 Consertar Calçamento 09:40 10:50 1:10 7,30 2 Willians e Ricardeau 70 0,10 6,26 0,02 40,00 7,30 70 4,17 0,07 14,38 7,19

2992322 Consertar Calçamento 13:00 15:20 2:20 14,60 2 Bruno e Irineu 140 0,10 6,26 0,02 40,00 14,60 140 4,17 0,07 14,38 7,19

3231872 Consertar Calçamento 13:25 16:49 3:24 21,30 2 Jean e Irineu 204 0,10 6,26 0,02 40,00 21,30 204 4,18 0,07 14,37 7,18

2923154 Consertar Calçamento 07:40 09:10 1:30 9,40 2 Tiago e Fabio 90 0,10 6,27 0,02 40,00 9,40 90 4,18 0,07 14,36 7,18

3073948 Consertar Calçamento 08:30 10:00 1:30 9,40 2 Bruno e Irineu 90 0,10 6,27 0,02 40,00 9,40 90 4,18 0,07 14,36 7,18

3090678 Consertar Calçamento 08:15 09:20 1:05 6,80 2 Bruno e Irineu 65 0,10 6,28 0,02 40,00 6,80 65 4,18 0,07 14,34 7,17

2978347 Consertar Calçamento 07:35 09:10 1:35 9,95 2 Tiago e Rinaldo 95 0,10 6,28 0,02 40,00 9,95 95 4,19 0,07 14,32 7,16

3045524 Consertar Calçamento 15:20 16:55 1:35 9,95 2 Bruno e Rinaldo 95 0,10 6,28 0,02 40,00 9,95 95 4,19 0,07 14,32 7,16

2999516 Consertar Calçamento 08:45 10:20 1:35 9,95 2 Bruno e Irineu 95 0,10 6,28 0,02 40,00 9,95 95 4,19 0,07 14,32 7,16

3205441 Consertar Calçamento 19:04 21:50 2:46 17,40 2 Fabio e Irineu 166 0,10 6,29 0,02 40,00 17,40 166 4,19 0,07 14,31 7,16

2932595 Consertar Calçamento 16:05 18:50 2:45 17,30 2 Bruno e Irinel 165 0,10 6,29 0,02 40,00 17,30 165 4,19 0,07 14,31 7,15

3136806 Consertar Calçamento 08:09 08:50 0:41 4,30 2 Willians e Irineu 41 0,10 6,29 0,02 40,00 4,30 41 4,20 0,07 14,30 7,15

2944759 Consertar Calçamento 16:50 18:50 2:00 12,60 2 Bruno e Irinel 120 0,11 6,30 0,02 40,00 12,60 120 4,20 0,07 14,29 7,14

3287034 Consertar Calçamento 10:40 11:00 0:20 2,10 2 Fabio e Irineu 20 0,11 6,30 0,02 40,00 2,10 20 4,20 0,07 14,29 7,14

3126534 Consertar Calçamento 06:40 07:20 0:40 4,20 2 Bruno e Irineu 40 0,11 6,30 0,02 40,00 4,20 40 4,20 0,07 14,29 7,14

3166628 Consertar Calçamento 09:00 09:40 0:40 4,20 2 Fabio e Irineu 40 0,11 6,30 0,02 40,00 4,20 40 4,20 0,07 14,29 7,14

3185409 Consertar Calçamento 13:20 14:00 0:40 4,20 2 Fabio e Irineu 40 0,11 6,30 0,02 40,00 4,20 40 4,20 0,07 14,29 7,14

3236104 Consertar Calçamento 05:43 06:02 0:19 2,00 2 Fabio e Irineu 19 0,11 6,32 0,02 40,00 2,00 19 4,21 0,07 14,25 7,13

3004724 Consertar Calçamento 17:15 18:30 1:15 7,90 2 Bruno e Rinaldo 75 0,11 6,32 0,02 40,00 7,90 75 4,21 0,07 14,24 7,12

3022974 Consertar Calçamento 10:55 12:00 1:05 6,85 2 Willians e Rinaldo 65 0,11 6,32 0,02 40,00 6,85 65 4,22 0,07 14,23 7,12

3341027 Consertar Calçamento 10:24 11:00 0:36 3,80 2 Fabio e Irineu 36 0,11 6,33 0,02 40,00 3,80 36 4,22 0,07 14,21 7,11

3221690 Consertar Calçamento 05:00 05:35 0:35 3,70 2 Fabio e Irineu 35 0,11 6,34 0,02 40,00 3,70 35 4,23 0,07 14,19 7,09

3030608 Consertar Calçamento 10:45 11:55 1:10 7,40 2 Bruno e Rinaldo 70 0,11 6,34 0,02 40,00 7,40 70 4,23 0,07 14,19 7,09

3248524 Consertar Calçamento 07:08 07:42 0:34 3,60 2 Gilmar e Ricardeau 34 0,11 6,35 0,02 40,00 3,60 34 4,24 0,07 14,17 7,08

3015712 Consertar Calçamento 16:20 18:40 2:20 14,85 2 Edson e Rinaldo 140 0,11 6,36 0,02 40,00 14,85 140 4,24 0,07 14,14 7,07

3004654 Consertar Calçamento 13:00 14:55 1:55 12,20 2 Edson e Derick 115 0,11 6,37 0,02 40,00 12,20 115 4,24 0,07 14,14 7,07

3031208 Consertar Calçamento 16:15 17:20 1:05 6,90 2 Bruno e Rinaldo 65 0,11 6,37 0,02 40,00 6,90 65 4,25 0,07 14,13 7,07

2924325 Consertar Calçamento 14:00 16:00 2:00 12,75 2 Tiago e Fabio 120 0,11 6,38 0,02 40,00 12,75 120 4,25 0,07 14,12 7,06

3193676 Consertar Calçamento 05:00 18:30 12-ago-20 05:00 18:30 27:00 172,30 2 Bruno e Rodrigo 1.620 0,11 6,38 0,02 40,00 172,30 1.620 4,25 0,07 14,10 7,05



3014798 Consertar Calçamento 06:30 08:00 1:30 9,60 2 Bruno e Irineu 90 0,11 6,40 0,02 40,00 9,60 90 4,27 0,07 14,06 7,03

3068416 Consertar Calçamento 06:50 08:20 1:30 9,60 2 Bruno e Irineu 90 0,11 6,40 0,02 40,00 9,60 90 4,27 0,07 14,06 7,03

3000742 Consertar Calçamento 15:55 17:40 1:45 11,20 2 Edson e Derick 105 0,11 6,40 0,02 40,00 11,20 105 4,27 0,07 14,06 7,03

3070663 Consertar Calçamento 11:30 12:00 0:30 3,20 2 Bruno e Irineu 30 0,11 6,40 0,02 40,00 3,20 30 4,27 0,07 14,06 7,03

3101397 Consertar Calçamento 16:00 16:30 0:30 3,20 2 Bruno e Fabio 30 0,11 6,40 0,02 40,00 3,20 30 4,27 0,07 14,06 7,03

3174828 Consertar Calçamento 09:00 10:00 1:00 6,40 2 Fabio e Irineu 60 0,11 6,40 0,02 40,00 6,40 60 4,27 0,07 14,06 7,03

3148061 Consertar Calçamento 15:27 16:55 1:28 9,40 2 Fabio e Irineu 88 0,11 6,41 0,02 40,00 9,40 88 4,27 0,07 14,04 7,02

3312217 Consertar Calçamento 11:19 11:48 0:29 3,10 2 Fabio e Irineu 29 0,11 6,41 0,02 40,00 3,10 29 4,28 0,07 14,03 7,02

3045223 Consertar Calçamento 07:45 08:50 1:05 6,95 2 Bruno e Rinaldo 65 0,11 6,42 0,02 40,00 6,95 65 4,28 0,07 14,03 7,01

2946052 Consertar Calçamento 15:10 17:20 2:10 13,90 2 Tiago e Rinaldo 130 0,11 6,42 0,02 40,00 13,90 130 4,28 0,07 14,03 7,01

2950189 Consertar Calçamento 15:00 17:10 2:10 13,90 2 Edson e Roberto 130 0,11 6,42 0,02 40,00 13,90 130 4,28 0,07 14,03 7,01

2962401 Consertar Calçamento 13:00 15:10 2:10 13,90 2 Bruno e Tiago 130 0,11 6,42 0,02 40,00 13,90 130 4,28 0,07 14,03 7,01

2996182 Consertar Calçamento 06:40 08:50 2:10 13,90 2 Edson e Derick 130 0,11 6,42 0,02 40,00 13,90 130 4,28 0,07 14,03 7,01

3064776 Consertar Calçamento 06:30 08:40 2:10 13,90 2 Bruno e Irineu 130 0,11 6,42 0,02 40,00 13,90 130 4,28 0,07 14,03 7,01

2913876 Consertar Calçamento 06:30 08:20 1:50 9,70 2 Tiago e Rinaldo 100 0,11 6,42 0,02 40,00 10,70 100 4,28 0,07 14,02 7,01

2913876 Consertar Calçamento 07:40 09:20 1:40 10,70 2 Bruno e Irinel 100 0,11 6,42 0,02 40,00 10,70 100 4,28 0,07 14,02 7,01

2978299 Consertar Calçamento 18:15 19:40 1:25 9,10 2 Tiago e Rinaldo 85 0,11 6,42 0,02 40,00 9,10 85 4,28 0,07 14,01 7,01

2962282 Consertar Calçamento 07:00 09:00 2:00 12,85 2 Tiago e Rinaldo 120 0,11 6,43 0,02 40,00 12,85 120 4,28 0,07 14,01 7,00

3074455 Consertar Calçamento 07:40 08:50 1:10 7,50 2 Bruno e Irineu 70 0,11 6,43 0,02 40,00 7,50 70 4,29 0,07 14,00 7,00

2947906 Consertar Calçamento 10:00 12:10 2:10 13,95 2 Tiago e Renaldo 130 0,11 6,44 0,02 40,00 13,95 130 4,29 0,07 13,98 6,99

2943140 Consertar Calçamento 15:00 17:10 2:10 13,95 2 Tiago e Fabio 130 0,11 6,44 0,02 40,00 13,95 130 4,29 0,07 13,98 6,99

3023135 Consertar Calçamento 22:50 23:59 19-jun-19 00:00 00:19 1:28 9,45 2 Willians e Rinaldo 88 0,11 6,44 0,02 40,00 9,45 88 4,30 0,07 13,97 6,98

3091976 Consertar Calçamento 16:40 17:20 0:40 4,30 2 Bruno e Fabio 40 0,11 6,45 0,02 40,00 4,30 40 4,30 0,07 13,95 6,98

3148334 Consertar Calçamento 07:30 08:10 0:40 4,30 2 Fabio e Irineu 40 0,11 6,45 0,02 40,00 4,30 40 4,30 0,07 13,95 6,98

3131994 Consertar Calçamento 13:00 13:40 0:40 4,30 2 Bruno e Irineu 40 0,11 6,45 0,02 40,00 4,30 40 4,30 0,07 13,95 6,98

2964623 Consertar Calçamento 16:00 20:50 4:50 31,20 2 Bruno e Feliciano 290 0,11 6,46 0,02 40,00 31,20 290 4,30 0,07 13,94 6,97

3345761 Consertar Calçamento 09:03 09:29 0:26 2,80 2 Fabio e Irineu 26 0,11 6,46 0,02 40,00 2,80 26 4,31 0,07 13,93 6,96

2995284 Consertar Calçamento 07:30 09:00 1:30 9,70 2 Tiago e Irineu 90 0,11 6,47 0,02 40,00 9,70 90 4,31 0,07 13,92 6,96

2999878 Consertar Calçamento 15:30 17:30 2:00 12,95 2 Bruno e Irineu 120 0,11 6,48 0,02 40,00 12,95 120 4,32 0,07 13,90 6,95

3112613 Consertar Calçamento 15:10 18:50 3:40 23,75 2 Bruno e Irineu 220 0,11 6,48 0,02 40,00 23,75 220 4,32 0,07 13,89 6,95

3091793 Consertar Calçamento 09:00 10:25 1:25 9,20 2 Bruno e Irineu 85 0,11 6,49 0,02 40,00 9,20 85 4,33 0,07 13,86 6,93

3276058 Consertar Calçamento 17:25 18:00 0:35 3,80 2 Fabio e Seramand 35 0,11 6,51 0,02 40,00 3,80 35 4,34 0,07 13,82 6,91

3226017 Consertar Calçamento 14:45 15:20 0:35 3,80 2 Fabio e Irineu 35 0,11 6,51 0,02 40,00 3,80 35 4,34 0,07 13,82 6,91

3044544 Consertar Calçamento 10:10 11:20 1:10 7,60 2 Bruno e Rinaldo 70 0,11 6,51 0,02 40,00 7,60 70 4,34 0,07 13,82 6,91

2920631 Consertar Calçamento 15:40 17:30 1:50 11,95 2 Bruno e Irinel 110 0,11 6,52 0,02 40,00 11,95 110 4,35 0,07 13,81 6,90

3022232 Consertar Calçamento 06:30 07:33 1:03 6,85 2 Edson e Irineu 63 0,11 6,52 0,02 40,00 6,85 63 4,35 0,07 13,80 6,90

2988060 Consertar Calçamento 19:53 22:10 2:17 14,90 2 Bruno e Rinaldo 137 0,11 6,53 0,02 40,00 14,90 137 4,35 0,07 13,79 6,90

2966488 Consertar Calçamento 07:50 12:00 4:10 27,20 2 Bruno e Tiago 250 0,11 6,53 0,02 40,00 27,20 250 4,35 0,07 13,79 6,89

3097941 Consertar Calçamento 06:40 08:10 1:30 9,80 2 Willians e Ricardeau 90 0,11 6,53 0,02 40,00 9,80 90 4,36 0,07 13,78 6,89

3174555 Consertar Calçamento 10:30 12:00 1:30 9,80 2 Fabio e Irineu 90 0,11 6,53 0,02 40,00 9,80 90 4,36 0,07 13,78 6,89

3038389 Consertar Calçamento 14:10 18:00 3:50 25,10 2 Bruno e Rinaldo 230 0,11 6,55 0,02 40,00 25,10 230 4,37 0,07 13,75 6,87

2989796 Consertar Calçamento 06:30 18:40 12:10 79,90 2 Edson e Irineu 730 0,11 6,57 0,02 40,00 79,90 730 4,38 0,07 13,70 6,85

3245686 Consertar Calçamento 14:06 15:30 1:24 9,20 2 Fabio e Irineu 84 0,11 6,57 0,02 40,00 9,20 84 4,38 0,07 13,70 6,85

2970799 Consertar Calçamento 07:29 10:30 3:01 19,90 2 Tiago e Roberto 181 0,11 6,60 0,02 40,00 19,90 181 4,40 0,07 13,64 6,82

2920215 Consertar Calçamento 09:30 10:00 0:30 3,30 2 Tiago e Fabio 30 0,11 6,60 0,02 40,00 3,30 30 4,40 0,07 13,64 6,82

3050505 Consertar Calçamento 16:30 17:00 0:30 3,30 2 Bruno e Rinaldo 30 0,11 6,60 0,02 40,00 3,30 30 4,40 0,07 13,64 6,82

3166861 Consertar Calçamento 13:30 14:00 0:30 3,30 2 Fabio e Irineu 30 0,11 6,60 0,02 40,00 3,30 30 4,40 0,07 13,64 6,82

3188805 Consertar Calçamento 06:30 07:15 0:45 4,95 2 Fabio e Irineu 45 0,11 6,60 0,02 40,00 4,95 45 4,40 0,07 13,64 6,82

3085380 Consertar Calçamento 06:50 07:30 0:40 4,40 2 Bruno e Irineu 40 0,11 6,60 0,02 40,00 4,40 40 4,40 0,07 13,64 6,82

3273761 Consertar Calçamento 09:14 09:58 0:44 4,85 2 Jerson e Ricardeau 44 0,11 6,61 0,02 40,00 4,85 44 4,41 0,07 13,61 6,80

3237330 Consertar Calçamento 06:54 07:23 0:29 3,20 2 Fabio e Irineu 29 0,11 6,62 0,02 40,00 3,20 29 4,41 0,07 13,59 6,80

3274532 Consertar Calçamento 07:32 08:01 0:29 3,20 2 Fabio e Irineu 29 0,11 6,62 0,02 40,00 3,20 29 4,41 0,07 13,59 6,80

3324558 Consertar Calçamento 09:03 09:41 0:38 4,20 2 Fabio e Irineu 38 0,11 6,63 0,02 40,00 4,20 38 4,42 0,07 13,57 6,79

2962309 Consertar Calçamento 07:15 18:00 10:45 71,30 2 Bruno e Irinel 645 0,11 6,63 0,02 40,00 71,30 645 4,42 0,07 13,57 6,78

2944033 Consertar Calçamento 07:10 08:20 1:10 7,75 2 Bruno e Irinel 70 0,11 6,64 0,02 40,00 7,75 70 4,43 0,07 13,55 6,77

3305349 Consertar Calçamento 07:41 08:09 0:28 3,10 2 Bruno e Ricardeau 28 0,11 6,64 0,02 40,00 3,10 28 4,43 0,07 13,55 6,77

3068200 Consertar Calçamento 08:15 09:20 1:05 7,20 2 Bruno e Irineu 65 0,11 6,65 0,02 40,00 7,20 65 4,43 0,07 13,54 6,77

2958092 Consertar Calçamento 07:00 09:55 2:55 19,40 2 Rodrigo e Rinaldo 175 0,11 6,65 0,02 40,00 19,40 175 4,43 0,07 13,53 6,77

3129433 Consertar Calçamento 06:30 08:20 1:50 12,20 2 Bruno e Irineu 110 0,11 6,65 0,02 40,00 12,20 110 4,44 0,07 13,52 6,76

3126649 Consertar Calçamento 07:35 09:40 2:05 13,90 2 Bruno e Irineu 125 0,11 6,67 0,02 40,00 13,90 125 4,45 0,07 13,49 6,74

3282531 Consertar Calçamento 14:02 15:08 1:06 7,35 2 Fabio e Seramand 66 0,11 6,68 0,02 40,00 7,35 66 4,45 0,07 13,47 6,73

2925161 Consertar Calçamento 13:20 15:05 1:45 11,70 2 Jonathas e Roberto 105 0,11 6,69 0,02 40,00 11,70 105 4,46 0,07 13,46 6,73

3139966 Consertar Calçamento 09:05 09:40 0:35 3,90 2 Fabio e Ricardeau 35 0,11 6,69 0,02 40,00 3,90 35 4,46 0,07 13,46 6,73

3167082 Consertar Calçamento 15:55 16:30 0:35 3,90 2 Fabio e Irineu 35 0,11 6,69 0,02 40,00 3,90 35 4,46 0,07 13,46 6,73

3043948 Consertar Calçamento 16:10 17:20 1:10 7,80 2 Bruno e Rinaldo 70 0,11 6,69 0,02 40,00 7,80 70 4,46 0,07 13,46 6,73

3039979 Consertar Calçamento 08:45 09:55 1:10 7,80 2 Bruno e Rinaldo 70 0,11 6,69 0,02 40,00 7,80 70 4,46 0,07 13,46 6,73

3074690 Consertar Calçamento 15:30 16:40 1:10 7,80 2 Bruno e Irineu 70 0,11 6,69 0,02 40,00 7,80 70 4,46 0,07 13,46 6,73

3083506 Consertar Calçamento 09:40 10:50 1:10 7,80 2 Bruno e Irineu 70 0,11 6,69 0,02 40,00 7,80 70 4,46 0,07 13,46 6,73

3182549 Consertar Calçamento 15:10 17:00 1:50 12,30 2 Fabio e Irineu 110 0,11 6,71 0,02 40,00 12,30 110 4,47 0,07 13,41 6,71

3118980 Consertar Calçamento 06:50 08:10 1:20 8,95 2 Bruno e Irineu 80 0,11 6,71 0,02 40,00 8,95 80 4,48 0,07 13,41 6,70

3004276 Consertar Calçamento 06:30 09:10 2:40 17,90 2 Edson e Rinaldo 160 0,11 6,71 0,02 40,00 17,90 160 4,48 0,07 13,41 6,70

3066747 Consertar Calçamento 06:30 08:10 1:40 11,20 2 Willians e Derick 100 0,11 6,72 0,02 40,00 11,20 100 4,48 0,07 13,39 6,70

2977006 Consertar Calçamento 08:15 11:10 2:55 19,60 2 Tiago e Roberto 175 0,11 6,72 0,02 40,00 19,60 175 4,48 0,07 13,39 6,70

3180277 Consertar Calçamento 06:30 07:40 1:10 7,85 2 Fabio e Irineu 70 0,11 6,73 0,02 40,00 7,85 70 4,49 0,07 13,38 6,69

3042518 Consertar Calçamento 07:00 18:30 11:30 77,40 2 Bruno e Derick 690 0,11 6,73 0,02 40,00 77,40 690 4,49 0,07 13,37 6,69

3137211 Consertar Calçamento 06:00 07:05 1:05 7,30 2 Willians e Irineu 65 0,11 6,74 0,02 40,00 7,30 65 4,49 0,07 13,36 6,68

2981466 Consertar Calçamento 13:10 14:15 1:05 7,30 2 Tiago e Roberto 65 0,11 6,74 0,02 40,00 7,30 65 4,49 0,07 13,36 6,68

3188748 Consertar Calçamento 13:10 14:15 1:05 7,30 2 Fabio e Irineu 65 0,11 6,74 0,02 40,00 7,30 65 4,49 0,07 13,36 6,68

2935582 Consertar Calçamento 07:50 10:20 2:30 16,85 2 Rodrido e Gilmar 150 0,11 6,74 0,02 40,00 16,85 150 4,49 0,07 13,35 6,68

3118691 Consertar Calçamento 06:30 07:10 0:40 4,50 2 Bruno e Irineu 40 0,11 6,75 0,02 40,00 4,50 40 4,50 0,08 13,33 6,67

3152028 Consertar Calçamento 08:55 09:55 1:00 6,75 2 Fabio e Irineu 60 0,11 6,75 0,02 40,00 6,75 60 4,50 0,08 13,33 6,67



2963380 Consertar Calçamento 17:05 19:00 1:55 12,95 2 Bruno e Irinel 115 0,11 6,76 0,02 40,00 12,95 115 4,50 0,08 13,32 6,66

2962851 Consertar Calçamento 06:20 08:10 1:50 12,40 2 Tiago e Rinaldo 110 0,11 6,76 0,02 40,00 12,40 110 4,51 0,08 13,31 6,65

2948961 Consertar Calçamento 15:05 16:55 1:50 12,40 2 Tiago e Roberto 110 0,11 6,76 0,02 40,00 12,40 110 4,51 0,08 13,31 6,65

2996186 Consertar Calçamento 07:50 14:10 6:20 42,85 2 Edson e Rinaldo 380 0,11 6,77 0,02 40,00 42,85 380 4,51 0,08 13,30 6,65

2949229 Consertar Calçamento 09:45 11:50 2:05 14,10 2 Edson e Roberto 125 0,11 6,77 0,02 40,00 14,10 125 4,51 0,08 13,30 6,65

3195965 Consertar Calçamento 08:30 09:40 1:10 7,90 2 Fabio e Irineu 70 0,11 6,77 0,02 40,00 7,90 70 4,51 0,08 13,29 6,65

3058900 Consertar Calçamento 11:00 12:10 1:10 7,90 2 Bruno e Rinaldo 70 0,11 6,77 0,02 40,00 7,90 70 4,51 0,08 13,29 6,65

3058898 Consertar Calçamento 09:30 10:40 1:10 7,90 2 Bruno e Rinaldo 70 0,11 6,77 0,02 40,00 7,90 70 4,51 0,08 13,29 6,65

2995269 Consertar Calçamento 14:10 15:20 1:10 7,90 2 Edson e Irineu 70 0,11 6,77 0,02 40,00 7,90 70 4,51 0,08 13,29 6,65

2966011 Consertar Calçamento 11:05 12:30 1:25 9,60 2 Bruno e Irinel 85 0,11 6,78 0,02 40,00 9,60 85 4,52 0,08 13,28 6,64

3042036 Consertar Calçamento 06:30 08:10 1:40 11,30 2 Bruno e Rinaldo 100 0,11 6,78 0,02 40,00 11,30 100 4,52 0,08 13,27 6,64

3025536 Consertar Calçamento 22:20 23:59 1:39 11,20 2 Bruno e Derick 99 0,11 6,79 0,02 40,00 11,20 99 4,53 0,08 13,26 6,63

3025765 Consertar Calçamento 17:15 20:10 2:55 19,80 2 Willians e Rinaldo 175 0,11 6,79 0,02 40,00 19,80 175 4,53 0,08 13,26 6,63

3226032 Consertar Calçamento 15:22 16:00 0:38 4,30 2 Fabio e Irineu 38 0,11 6,79 0,02 40,00 4,30 38 4,53 0,08 13,26 6,63

3144664 Consertar Calçamento 18:50 19:20 0:30 3,40 2 Fabio e Ricardeau 30 0,11 6,80 0,02 40,00 3,40 30 4,53 0,08 13,24 6,62

2938784 Consertar Calçamento 16:40 18:10 1:30 10,20 2 Tiago e Rinaldo 90 0,11 6,80 0,02 40,00 10,20 90 4,53 0,08 13,24 6,62

3314033 Consertar Calçamento 09:37 10:18 0:41 4,65 2 Fabio e Irineu 41 0,11 6,80 0,02 40,00 4,65 41 4,54 0,08 13,23 6,61

3127516 Consertar Calçamento 08:30 09:40 1:10 7,95 2 Bruno e Irineu 70 0,11 6,81 0,02 40,00 7,95 70 4,54 0,08 13,21 6,60

2934119 Consertar Calçamento 09:20 10:30 1:10 7,95 2 Tiago e Rinaldo 70 0,11 6,81 0,02 40,00 7,95 70 4,54 0,08 13,21 6,60

3089804 Consertar Calçamento 09:00 10:10 1:10 7,95 2 Bruno e Irineu 70 0,11 6,81 0,02 40,00 7,95 70 4,54 0,08 13,21 6,60

3218475 Consertar Calçamento 05:00 07:12 2:12 15,00 2 Fabio e Irineu 132 0,11 6,82 0,02 40,00 15,00 132 4,55 0,08 13,20 6,60

3283338 Consertar Calçamento 08:45 09:50 1:05 7,40 2 Fabio e Seramand 65 0,11 6,83 0,02 40,00 7,40 65 4,55 0,08 13,18 6,59

3137075 Consertar Calçamento 11:37 12:20 0:43 4,90 2 Willians e Irineu 43 0,11 6,84 0,02 40,00 4,90 43 4,56 0,08 13,16 6,58

3232514 Consertar Calçamento 17:03 18:50 1:47 12,20 2 Fabio e Irineu 107 0,11 6,84 0,02 40,00 12,20 107 4,56 0,08 13,16 6,58

3227537 Consertar Calçamento 08:47 09:15 0:28 3,20 2 Fabio e Irineu 28 0,11 6,86 0,02 40,00 3,20 28 4,57 0,08 13,13 6,56

3109347 Consertar Calçamento 13:05 14:00 0:55 6,30 2 Willians e Ricardeau 55 0,11 6,87 0,02 40,00 6,30 55 4,58 0,08 13,10 6,55

3157641 Consertar Calçamento 07:20 08:00 0:40 4,60 2 Fabio e Irineu 40 0,12 6,90 0,02 40,00 4,60 40 4,60 0,08 13,04 6,52

3023140 Consertar Calçamento 09:00 10:20 1:20 9,20 2 Edson e Irineu 80 0,12 6,90 0,02 40,00 9,20 80 4,60 0,08 13,04 6,52

3015263 Consertar Calçamento 08:10 09:50 1:40 11,50 2 Bruno e Irineu 100 0,12 6,90 0,02 40,00 11,50 100 4,60 0,08 13,04 6,52

3172079 Consertar Calçamento 10:40 11:40 1:00 6,90 2 Fabio e Irineu 60 0,12 6,90 0,02 40,00 6,90 60 4,60 0,08 13,04 6,52

2946040 Consertar Calçamento 13:30 16:23 2:53 19,95 2 Tiago e Rinaldo 173 0,12 6,92 0,02 40,00 19,95 173 4,61 0,08 13,01 6,50

3313436 Consertar Calçamento 10:40 10:53 0:13 1,50 2 Bruno e Ricardeau 13 0,12 6,92 0,02 40,00 1,50 13 4,62 0,08 13,00 6,50

3250319 Consertar Calçamento 09:01 09:27 0:26 3,00 2 Gilmar e Ricardeau 26 0,12 6,92 0,02 40,00 3,00 26 4,62 0,08 13,00 6,50

2974657 Consertar Calçamento 08:20 09:50 1:30 10,40 2 Bruno e Irineu 90 0,12 6,93 0,02 40,00 10,40 90 4,62 0,08 12,98 6,49

3227123 Consertar Calçamento 16:31 17:53 1:22 9,50 2 Fabio e Irineu 82 0,12 6,95 0,02 40,00 9,50 82 4,63 0,08 12,95 6,47

3098070 Consertar Calçamento 06:30 08:10 1:40 11,60 2 Bruno e Fabio 100 0,12 6,96 0,02 40,00 11,60 100 4,64 0,08 12,93 6,47

3112603 Consertar Calçamento 18:05 19:20 1:15 8,70 2 Bruno e Irineu 75 0,12 6,96 0,02 40,00 8,70 75 4,64 0,08 12,93 6,47

3000731 Consertar Calçamento 16:02 17:45 1:43 11,95 2 Edson e Derick 103 0,12 6,96 0,02 40,00 11,95 103 4,64 0,08 12,93 6,46

2991210 Consertar Calçamento 10:20 12:30 2:10 15,10 2 Tiago e Rinaldo 130 0,12 6,97 0,02 40,00 15,10 130 4,65 0,08 12,91 6,46

3055052 Consertar Calçamento 07:40 09:00 1:20 9,30 2 Bruno e Rinaldo 80 0,12 6,98 0,02 40,00 9,30 80 4,65 0,08 12,90 6,45

3080750 Consertar Calçamento 06:40 08:00 1:20 9,30 2 Bruno e Irineu 80 0,12 6,98 0,02 40,00 9,30 80 4,65 0,08 12,90 6,45

3000051 Consertar Calçamento 08:10 09:30 1:20 9,30 2 Jonathas e Gabriel 80 0,12 6,98 0,02 40,00 9,30 80 4,65 0,08 12,90 6,45

2995279 Consertar Calçamento 09:20 12:30 3:10 22,10 2 Tiago e Irineu 190 0,12 6,98 0,02 40,00 22,10 190 4,65 0,08 12,90 6,45

2939258 Consertar Calçamento 18:10 19:05 0:55 6,40 2 Tiago e Rinaldo 55 0,12 6,98 0,02 40,00 6,40 55 4,65 0,08 12,89 6,45

3106213 Consertar Calçamento 16:15 17:10 0:55 6,40 2 Bruno e Fabio 55 0,12 6,98 0,02 40,00 6,40 55 4,65 0,08 12,89 6,45

3043872 Consertar Calçamento 09:40 10:35 0:55 6,40 2 Bruno e Rinaldo 55 0,12 6,98 0,02 40,00 6,40 55 4,65 0,08 12,89 6,45

3246263 Consertar Calçamento 05:43 06:50 1:07 7,80 2 Fabio e Irineu 67 0,12 6,99 0,02 40,00 7,80 67 4,66 0,08 12,88 6,44

3065136 Consertar Calçamento 08:50 10:30 1:40 11,65 2 Bruno e Irineu 100 0,12 6,99 0,02 40,00 11,65 100 4,66 0,08 12,88 6,44

3005431 Consertar Calçamento 09:35 10:59 1:24 9,80 2 Edson e Irineu 84 0,12 7,00 0,02 40,00 9,80 84 4,67 0,08 12,86 6,43

3237242 Consertar Calçamento 05:03 05:39 0:36 4,20 2 Fabio e Irineu 36 0,12 7,00 0,02 40,00 4,20 36 4,67 0,08 12,86 6,43

3192949 10:45 12:00 1:15 8,75 2 Fabio e Irineu 75 0,12 7,00 0,02 40,00 8,75 75 4,67 0,08 12,86 6,43

3152633 Consertar Calçamento 06:30 08:00 1:30 10,50 2 Fabio e Irineu 90 0,12 7,00 0,02 40,00 10,50 90 4,67 0,08 12,86 6,43

3059727 Consertar Calçamento 08:15 10:00 1:45 12,25 2 Bruno e Rinaldo 105 0,12 7,00 0,02 40,00 12,25 105 4,67 0,08 12,86 6,43

3182395 Consertar Calçamento 06:30 07:20 0:50 5,85 2 Fabio e Irineu 50 0,12 7,02 0,02 40,00 5,85 50 4,68 0,08 12,82 6,41

2999600 Consertar Calçamento 13:30 15:10 1:40 11,70 2 Bruno e Derick 100 0,12 7,02 0,02 40,00 11,70 100 4,68 0,08 12,82 6,41

2975287 Consertar Calçamento 15:00 16:10 1:10 8,20 2 Bruno e Irineu 70 0,12 7,03 0,02 40,00 8,20 70 4,69 0,08 12,80 6,40

2965257 Consertar Calçamento 07:00 09:20 2:20 16,40 2 Tiago e Rinaldo 140 0,12 7,03 0,02 40,00 16,40 140 4,69 0,08 12,80 6,40

3286768 Consertar Calçamento 08:33 09:02 0:29 3,40 2 Fabio e Irineu 29 0,12 7,03 0,02 40,00 3,40 29 4,69 0,08 12,79 6,40

3024944 Consertar Calçamento 16:59 18:22 1:23 9,75 2 Bruno e Derick 83 0,12 7,05 0,02 40,00 9,75 83 4,70 0,08 12,77 6,38

3230442 Consertar Calçamento 07:16 09:56 2:40 18,90 2 Fabio e Irineu 160 0,12 7,09 0,02 40,00 18,90 160 4,73 0,08 12,70 6,35

3230186 Consertar Calçamento 06:50 07:56 1:06 7,80 2 Fabio e Irineu 66 0,12 7,09 0,02 40,00 7,80 66 4,73 0,08 12,69 6,35

3022672 Consertar Calçamento 19:20 21:30 2:10 15,40 2 Bruno e Rinaldo 130 0,12 7,11 0,02 40,00 15,40 130 4,74 0,08 12,66 6,33

2971682 Consertar Calçamento 06:20 09:40 3:20 23,70 2 Bruno e Irinel 200 0,12 7,11 0,02 40,00 23,70 200 4,74 0,08 12,66 6,33

3193853 Consertar Calçamento 09:23 09:50 0:27 3,20 2 Fabio e Irineu 27 0,12 7,11 0,02 40,00 3,20 27 4,74 0,08 12,66 6,33

3111778 Consertar Calçamento 09:15 11:30 2:15 16,00 2 Bruno e Irineu 135 0,12 7,11 0,02 40,00 16,00 135 4,74 0,08 12,66 6,33

3237653 Consertar Calçamento 10:23 11:30 1:07 7,95 2 Fabio e Irineu 67 0,12 7,12 0,02 40,00 7,95 67 4,75 0,08 12,64 6,32

3026726 Consertar Calçamento 13:00 15:30 2:30 17,80 2 Bruno e Rinaldo 150 0,12 7,12 0,02 40,00 17,80 150 4,75 0,08 12,64 6,32

3151482 Consertar Calçamento 13:00 14:20 1:20 9,50 2 Fabio e Irineu 80 0,12 7,13 0,02 40,00 9,50 80 4,75 0,08 12,63 6,32

3230194 Consertar Calçamento 11:31 12:40 1:09 8,20 2 Fabio e Irineu 69 0,12 7,13 0,02 40,00 8,20 69 4,75 0,08 12,62 6,31

3087992 Consertar Calçamento 13:00 14:55 1:55 13,70 2 Bruno e Irineu 115 0,12 7,15 0,02 40,00 13,70 115 4,77 0,08 12,59 6,30

3275869 Consertar Calçamento 09:35 10:01 0:26 3,10 2 Fabio e Irineu 26 0,12 7,15 0,02 40,00 3,10 26 4,77 0,08 12,58 6,29

3025050 Consertar Calçamento 13:58 15:16 1:18 9,30 2 Bruno e Derick 78 0,12 7,15 0,02 40,00 9,30 78 4,77 0,08 12,58 6,29

3215741 Consertar Calçamento 05:00 19:40 05:00 20:03 4-set-20 05:00 14:00 38:43 277,00 2 Jean e Ian 2.323 0,12 7,15 0,02 40,00 277,00 2.323 4,77 0,08 12,58 6,29

2939457 Consertar Calçamento 08:00 10:30 2:30 17,90 2 Tiago e Rinaldo 150 0,12 7,16 0,02 40,00 17,90 150 4,77 0,08 12,57 6,28

3023146 Consertar Calçamento 08:15 10:45 2:30 17,90 2 Willians e Rinaldo 150 0,12 7,16 0,02 40,00 17,90 150 4,77 0,08 12,57 6,28

3223691 Consertar Calçamento 07:03 07:39 0:36 4,30 2 Fabio e Irineu 36 0,12 7,17 0,02 40,00 4,30 36 4,78 0,08 12,56 6,28

3162920 Consertar Calçamento 08:35 11:55 3:20 23,90 2 Fabio e Irineu 200 0,12 7,17 0,02 40,00 23,90 200 4,78 0,08 12,55 6,28

3128001 Consertar Calçamento 06:40 09:00 2:20 16,75 2 Bruno e Irineu 140 0,12 7,18 0,02 40,00 16,75 140 4,79 0,08 12,54 6,27

3045709 Consertar Calçamento 11:25 12:38 1:13 8,75 2 Bruno e Rinaldo 73 0,12 7,19 0,02 40,00 8,75 73 4,79 0,08 12,51 6,26

3074727 Consertar Calçamento 10:05 11:10 1:05 7,80 2 Bruno e Irineu 65 0,12 7,20 0,02 40,00 7,80 65 4,80 0,08 12,50 6,25

3079205 Consertar Calçamento 09:05 10:10 1:05 7,80 2 Bruno e Irineu 65 0,12 7,20 0,02 40,00 7,80 65 4,80 0,08 12,50 6,25



3086343 Consertar Calçamento 09:25 10:30 1:05 7,80 2 Bruno e Irineu 65 0,12 7,20 0,02 40,00 7,80 65 4,80 0,08 12,50 6,25

3139421 Consertar Calçamento 06:40 07:45 1:05 7,80 2 Willians e Ricardeau 65 0,12 7,20 0,02 40,00 7,80 65 4,80 0,08 12,50 6,25

3167083 Consertar Calçamento 06:30 07:35 1:05 7,80 2 Fabio e Irineu 65 0,12 7,20 0,02 40,00 7,80 65 4,80 0,08 12,50 6,25

3168294 Consertar Calçamento 07:45 08:25 0:40 4,80 2 Fabio e Irineu 40 0,12 7,20 0,02 40,00 4,80 40 4,80 0,08 12,50 6,25

3038670 Consertar Calçamento 18:00 18:40 0:40 4,80 2 Bruno e Rinaldo 40 0,12 7,20 0,02 40,00 4,80 40 4,80 0,08 12,50 6,25

3162405 Consertar Calçamento 06:30 07:10 0:40 4,80 2 Fabio e Irineu 40 0,12 7,20 0,02 40,00 4,80 40 4,80 0,08 12,50 6,25

3018186 Consertar Calçamento 13:00 14:20 1:20 9,60 2 Edson e Rinaldo 80 0,12 7,20 0,02 40,00 9,60 80 4,80 0,08 12,50 6,25

3080873 Consertar Calçamento 08:10 09:30 1:20 9,60 2 Willians e Ricardeau 80 0,12 7,20 0,02 40,00 9,60 80 4,80 0,08 12,50 6,25

3231999 Consertar Calçamento 14:51 15:21 0:30 3,60 2 Fabio e Irineu 30 0,12 7,20 0,02 40,00 3,60 30 4,80 0,08 12,50 6,25

3086621 Consertar Calçamento 06:30 07:40 1:10 8,40 2 Bruno e Irineu 70 0,12 7,20 0,02 40,00 8,40 70 4,80 0,08 12,50 6,25

3024581 Consertar Calçamento 08:43 11:20 2:37 18,85 2 Bruno e Derick 157 0,12 7,20 0,02 40,00 18,85 157 4,80 0,08 12,49 6,25

2959506 Consertar Calçamento 16:00 19:00 3:00 21,65 2 Tiago e Jean 180 0,12 7,22 0,02 40,00 21,65 180 4,81 0,08 12,47 6,24

3319300 Consertar Calçamento 13:00 13:32 0:32 3,85 2 Fabio e Irineu 32 0,12 7,22 0,02 40,00 3,85 32 4,81 0,08 12,47 6,23

3236213 Consertar Calçamento 08:10 09:31 1:21 9,75 2 Fabio e Irineu 81 0,12 7,22 0,02 40,00 9,75 81 4,81 0,08 12,46 6,23

3042511 Consertar Calçamento 07:30 11:55 4:25 31,90 2 Fabio e Jaime 265 0,12 7,22 0,02 40,00 31,90 265 4,82 0,08 12,46 6,23

3333667 Consertar Calçamento 09:14 09:58 0:44 5,30 2 Fabio e Irineu 44 0,12 7,23 0,02 40,00 5,30 44 4,82 0,08 12,45 6,23

2924361 Consertar Calçamento 13:10 16:10 3:00 21,70 2 Edson e Renaldo 180 0,12 7,23 0,02 40,00 21,70 180 4,82 0,08 12,44 6,22

3259712 Consertar Calçamento 08:03 08:32 0:29 3,50 2 Fabio e Irineu 29 0,12 7,24 0,02 40,00 3,50 29 4,83 0,08 12,43 6,21

3236696 Consertar Calçamento 06:00 10:20 4:20 31,40 2 Fabio e Irineu 260 0,12 7,25 0,02 40,00 31,40 260 4,83 0,08 12,42 6,21

3326592 Consertar Calçamento 19:07 19:31 0:24 2,90 2 Fabio e Irineu 24 0,12 7,25 0,02 40,00 2,90 24 4,83 0,08 12,41 6,21

3227869 Consertar Calçamento 05:52 07:47 1:55 13,90 2 Fabio e Irineu 115 0,12 7,25 0,02 40,00 13,90 115 4,83 0,08 12,41 6,21

3005854 Consertar Calçamento 11:20 13:00 1:40 12,10 2 Edson e Irineu 100 0,12 7,26 0,02 40,00 12,10 100 4,84 0,08 12,40 6,20

3033035 Consertar Calçamento 06:30 08:10 1:40 12,10 2 Bruno e Rinaldo 100 0,12 7,26 0,02 40,00 12,10 100 4,84 0,08 12,40 6,20

2975318 Consertar Calçamento 09:40 11:20 1:40 12,10 2 Bruno e Irineu 100 0,12 7,26 0,02 40,00 12,10 100 4,84 0,08 12,40 6,20

2993999 Consertar Calçamento 16:50 18:30 1:40 12,10 2 Edson e Rinaldo 100 0,12 7,26 0,02 40,00 12,10 100 4,84 0,08 12,40 6,20

3275754 Consertar Calçamento 07:42 08:20 0:38 4,60 2 Fabio e Seramand 38 0,12 7,26 0,02 40,00 4,60 38 4,84 0,08 12,39 6,20

3273633 Consertar Calçamento 08:34 09:50 1:16 9,20 2 Fabio e Irineu 76 0,12 7,26 0,02 40,00 9,20 76 4,84 0,08 12,39 6,20

3112926 Consertar Calçamento 09:15 12:10 2:55 21,20 2 Bruno e Irineu 175 0,12 7,27 0,02 40,00 21,20 175 4,85 0,08 12,38 6,19

3180014 Consertar Calçamento 14:15 18:00 3:45 27,30 2 Fabio e Irineu 225 0,12 7,28 0,02 40,00 27,30 225 4,85 0,08 12,36 6,18

3223088 Consertar Calçamento 04:35 07:00 2:25 17,60 2 Fabio e Irineu 145 0,12 7,28 0,02 40,00 17,60 145 4,86 0,08 12,36 6,18

3072015 Consertar Calçamento 06:50 07:55 1:05 7,90 2 Bruno e Irineu 65 0,12 7,29 0,02 40,00 7,90 65 4,86 0,08 12,34 6,17

3228288 Consertar Calçamento 16:30 17:00 0:30 3,65 2 Fabio e Irineu 30 0,12 7,30 0,02 40,00 3,65 30 4,87 0,08 12,33 6,16

3100919 Consertar Calçamento 09:30 10:30 1:00 7,30 2 Willians e Ricardeau 60 0,12 7,30 0,02 40,00 7,30 60 4,87 0,08 12,33 6,16

2998497 Consertar Calçamento 06:50 08:20 1:30 10,95 2 Bruno e Derick 90 0,12 7,30 0,02 40,00 10,95 90 4,87 0,08 12,33 6,16

3235645 Consertar Calçamento 05:00 05:46 0:46 5,60 2 Fabio e Irineu 46 0,12 7,30 0,02 40,00 5,60 46 4,87 0,08 12,32 6,16

2998378 Consertar Calçamento 10:50 12:10 1:20 9,75 2 Bruno e Derick 80 0,12 7,31 0,02 40,00 9,75 80 4,88 0,08 12,31 6,15

3030806 Consertar Calçamento 09:20 10:40 1:20 9,75 2 Bruno e Rinaldo 80 0,12 7,31 0,02 40,00 9,75 80 4,88 0,08 12,31 6,15

3010737 Consertar Calçamento 11:00 12:20 1:20 9,75 2 Bruno e Irineu 80 0,12 7,31 0,02 40,00 9,75 80 4,88 0,08 12,31 6,15

2971703 Consertar Calçamento 13:00 16:00 3:00 21,95 2 Bruno e Irinel 180 0,12 7,32 0,02 40,00 21,95 180 4,88 0,08 12,30 6,15

3068650 Consertar Calçamento 06:30 08:10 1:40 12,20 2 Bruno e Irineu 100 0,12 7,32 0,02 40,00 12,20 100 4,88 0,08 12,30 6,15

3086635 Consertar Calçamento 13:05 14:10 1:05 7,95 2 Bruno e Irineu 65 0,12 7,34 0,02 40,00 7,95 65 4,89 0,08 12,26 6,13

3059406 Consertar Calçamento 14:15 15:20 1:05 7,95 2 Bruno e Irineu 65 0,12 7,34 0,02 40,00 7,95 65 4,89 0,08 12,26 6,13

3216162 Consertar Calçamento 07:40 08:56 1:16 9,30 2 Fabio e Irineu 76 0,12 7,34 0,02 40,00 9,30 76 4,89 0,08 12,26 6,13

3133065 Consertar Calçamento 15:20 16:00 0:40 4,90 2 Bruno e Irineu 40 0,12 7,35 0,02 40,00 4,90 40 4,90 0,08 12,24 6,12

2935192 Consertar Calçamento 11:30 12:10 0:40 4,90 2 Bruno e Renaldo 40 0,12 7,35 0,02 40,00 4,90 40 4,90 0,08 12,24 6,12

3127164 Consertar Calçamento 06:30 07:10 0:40 4,90 2 Bruno e Irineu 40 0,12 7,35 0,02 40,00 4,90 40 4,90 0,08 12,24 6,12

3131508 Consertar Calçamento 09:20 10:00 0:40 4,90 2 Bruno e Irineu 40 0,12 7,35 0,02 40,00 4,90 40 4,90 0,08 12,24 6,12

3247622 Consertar Calçamento 05:00 05:40 0:40 4,90 2 Fabio e Irineu 40 0,12 7,35 0,02 40,00 4,90 40 4,90 0,08 12,24 6,12

3118328 Consertar Calçamento 13:10 13:50 0:40 4,90 2 Bruno e Irineu 40 0,12 7,35 0,02 40,00 4,90 40 4,90 0,08 12,24 6,12

3149986 Consertar Calçamento 14:30 15:50 1:20 9,80 2 Fabio e Irineu 80 0,12 7,35 0,02 40,00 9,80 80 4,90 0,08 12,24 6,12

3157019 Consertar Calçamento 13:00 18:20 5:20 39,20 2 Fabio e Irineu 320 0,12 7,35 0,02 40,00 39,20 320 4,90 0,08 12,24 6,12

3227536 Consertar Calçamento 07:37 09:50 2:13 16,30 2 Fabio e Irineu 133 0,12 7,35 0,02 40,00 16,30 133 4,90 0,08 12,24 6,12

3079197 Consertar Calçamento 08:05 09:00 0:55 6,75 2 Bruno e Irineu 55 0,12 7,36 0,02 40,00 6,75 55 4,91 0,08 12,22 6,11

3081680 13:05 14:00 0:55 6,75 2 Bruno e Irineu 55 0,12 7,36 0,02 40,00 6,75 55 4,91 0,08 12,22 6,11

2942613 Consertar Calçamento 06:30 07:05 0:35 4,30 2 Bruno e Fabio 35 0,12 7,37 0,02 40,00 4,30 35 4,91 0,08 12,21 6,10

3061293 Consertar Calçamento 08:10 09:50 1:40 12,30 2 Bruno e Irineu 100 0,12 7,38 0,02 40,00 12,30 100 4,92 0,08 12,20 6,10

3051408 Consertar Calçamento 14:50 16:10 1:20 9,85 2 Bruno e Rinaldo 80 0,12 7,39 0,02 40,00 9,85 80 4,93 0,08 12,18 6,09

3057095 Consertar Calçamento 10:00 11:20 1:20 9,85 2 Bruno e Rinaldo 80 0,12 7,39 0,02 40,00 9,85 80 4,93 0,08 12,18 6,09

3286872 Consertar Calçamento 11:00 11:28 0:28 3,45 2 Fabio e Ricardeau 28 0,12 7,39 0,02 40,00 3,45 28 4,93 0,08 12,17 6,09

3251582 Consertar Calçamento 10:43 12:00 1:17 9,50 2 Fabio e Irineu 77 0,12 7,40 0,02 40,00 9,50 77 4,94 0,08 12,16 6,08

3227335 Consertar Calçamento 05:00 06:19 1:19 9,75 2 Fabio e Irineu 79 0,12 7,41 0,02 40,00 9,75 79 4,94 0,08 12,15 6,08

3058101 Consertar Calçamento 16:10 17:50 1:40 12,35 2 Bruno e Rinaldo 100 0,12 7,41 0,02 40,00 12,35 100 4,94 0,08 12,15 6,07

3126071 Consertar Calçamento 13:25 15:00 1:35 11,75 2 Bruno e Irineu 95 0,12 7,42 0,02 40,00 11,75 95 4,95 0,08 12,13 6,06

3219941 Consertar Calçamento 11:24 12:40 1:16 9,40 2 Fabio e Irineu 76 0,12 7,42 0,02 40,00 9,40 76 4,95 0,08 12,13 6,06

3045708 Consertar Calçamento 11:10 11:50 0:40 4,95 2 Bruno e Rinaldo 40 0,12 7,43 0,02 40,00 4,95 40 4,95 0,08 12,12 6,06

3218131 Consertar Calçamento 08:20 08:45 0:25 3,10 2 Fabio e Irineu 25 0,12 7,44 0,02 40,00 3,10 25 4,96 0,08 12,10 6,05

3137927 Consertar Calçamento 07:10 08:00 0:50 6,20 2 Willians e Irineu 50 0,12 7,44 0,02 40,00 6,20 50 4,96 0,08 12,10 6,05

3174872 Consertar Calçamento 10:40 11:30 0:50 6,20 2 Fabio e Irineu 50 0,12 7,44 0,02 40,00 6,20 50 4,96 0,08 12,10 6,05

3014868 Consertar Calçamento 14:10 15:50 1:40 12,40 2 Bruno e Irineu 100 0,12 7,44 0,02 40,00 12,40 100 4,96 0,08 12,10 6,05

3089317 Consertar Calçamento 11:05 12:20 1:15 9,30 2 Bruno e Irineu 75 0,12 7,44 0,02 40,00 9,30 75 4,96 0,08 12,10 6,05

3226342 Consertar Calçamento 07:40 08:38 0:58 7,20 2 Fabio e Irineu 58 0,12 7,45 0,02 40,00 7,20 58 4,97 0,08 12,08 6,04

3169593 Consertar Calçamento 18:00 18:35 0:35 4,35 2 Fabio e Irineu 35 0,12 7,46 0,02 40,00 4,35 35 4,97 0,08 12,07 6,03

2992302 Consertar Calçamento 15:50 17:00 1:10 8,70 2 Edson e Irineu 70 0,12 7,46 0,02 40,00 8,70 70 4,97 0,08 12,07 6,03

3221683 Consertar Calçamento 05:41 06:18 0:37 4,60 2 Fabio e Irineu 37 0,12 7,46 0,02 40,00 4,60 37 4,97 0,08 12,07 6,03

2995273 Consertar Calçamento 06:50 09:30 2:40 19,90 2 Edson e Derick 160 0,12 7,46 0,02 40,00 19,90 160 4,98 0,08 12,06 6,03

3337532 Consertar Calçamento 09:07 09:50 0:43 5,35 2 Fabio e Irineu 43 0,12 7,47 0,02 40,00 5,35 43 4,98 0,08 12,06 6,03

3177267 Consertar Calçamento 15:45 16:30 0:45 5,60 2 Fabio e Irineu 45 0,12 7,47 0,02 40,00 5,60 45 4,98 0,08 12,05 6,03

3131519 Consertar Calçamento 06:40 08:10 1:30 11,20 2 Bruno e Irineu 90 0,12 7,47 0,02 40,00 11,20 90 4,98 0,08 12,05 6,03

2991579 Consertar Calçamento 08:00 09:50 1:50 13,70 2 Edson e Irineu 110 0,12 7,47 0,02 40,00 13,70 110 4,98 0,08 12,04 6,02

3072963 Consertar Calçamento 14:20 16:20 2:00 14,95 2 Bruno e Irineu 120 0,12 7,48 0,02 40,00 14,95 120 4,98 0,08 12,04 6,02

2994663 Consertar Calçamento 08:00 10:10 2:10 16,20 2 Tiago e Irineu 130 0,12 7,48 0,02 40,00 16,20 130 4,98 0,08 12,04 6,02



3153055 Consertar Calçamento 07:10 10:00 2:50 21,20 2 Fabio e Irineu 170 0,12 7,48 0,02 40,00 21,20 170 4,99 0,08 12,03 6,01

2993878 16:00 18:15 2:15 16,85 2 Tiago e Irineu 135 0,12 7,49 0,02 40,00 16,85 135 4,99 0,08 12,02 6,01

3291661 Consertar Calçamento 10:52 11:16 0:24 3,00 2 Fabio e Irineu 24 0,13 7,50 0,02 40,00 3,00 24 5,00 0,08 12,00 6,00

3274227 Consertar Calçamento 09:34 10:00 0:26 3,25 2 Fabio e Irineu 26 0,13 7,50 0,02 40,00 3,25 26 5,00 0,08 12,00 6,00

3218256 Consertar Calçamento 05:53 06:29 0:36 4,50 2 Fabio e Irineu 36 0,13 7,50 0,02 40,00 4,50 36 5,00 0,08 12,00 6,00

3109326 Consertar Calçamento 17:20 18:30 1:10 8,75 2 Willians e Ricardeau 70 0,13 7,50 0,02 40,00 8,75 70 5,00 0,08 12,00 6,00

2936218 Consertar Calçamento 10:20 12:10 1:50 13,75 2 Edson e Roberto 110 0,13 7,50 0,02 40,00 13,75 110 5,00 0,08 12,00 6,00

3216854 Consertar Calçamento 05:00 20:00 4-set-20 05:00 19:59 29:59 225,00 2 Fabio e Irineu 1.799 0,13 7,50 0,02 40,00 225,00 1.799 5,00 0,08 11,99 6,00

3056658 Consertar Calçamento 13:05 14:00 0:55 6,90 2 Bruno e Rinaldo 55 0,13 7,53 0,02 40,00 6,90 55 5,02 0,08 11,96 5,98

3092382 Consertar Calçamento 10:20 11:50 1:30 11,30 2 Bruno e Irineu 90 0,13 7,53 0,02 40,00 11,30 90 5,02 0,08 11,95 5,97

3042517 Consertar Calçamento 07:00 18:10 11:10 84,20 2 Bruno e Irineu 670 0,13 7,54 0,02 40,00 84,20 670 5,03 0,08 11,94 5,97

2941415 Consertar Calçamento 13:46 15:00 1:14 9,30 2 Bruno e Roberto 74 0,13 7,54 0,02 40,00 9,30 74 5,03 0,08 11,94 5,97

2978428 Consertar Calçamento 13:10 14:55 1:45 13,20 2 Tiago e Rinaldo 105 0,13 7,54 0,02 40,00 13,20 105 5,03 0,08 11,93 5,97

3199539 Consertar Calçamento 13:55 14:30 0:35 4,40 2 Fabio e Irineu 35 0,13 7,54 0,02 40,00 4,40 35 5,03 0,08 11,93 5,97

3221675 Consertar Calçamento 07:02 07:29 0:27 3,40 2 Fabio e Irineu 27 0,13 7,56 0,02 40,00 3,40 27 5,04 0,08 11,91 5,96

3289547 Consertar Calçamento 08:54 09:21 0:27 3,40 2 Jerson e Ricardeau 27 0,13 7,56 0,02 40,00 3,40 27 5,04 0,08 11,91 5,96

3049825 Consertar Calçamento 17:10 18:00 0:50 6,30 2 Bruno e Rinaldo 50 0,13 7,56 0,02 40,00 6,30 50 5,04 0,08 11,90 5,95

3079502 Consertar Calçamento 06:50 07:40 0:50 6,30 2 Bruno e Irineu 50 0,13 7,56 0,02 40,00 6,30 50 5,04 0,08 11,90 5,95

3184301 Consertar Calçamento 13:10 14:00 0:50 6,30 2 Fabio e Irineu 50 0,13 7,56 0,02 40,00 6,30 50 5,04 0,08 11,90 5,95

3143035 Consertar Calçamento 06:40 08:10 1:30 11,35 2 Fabio e Ricardeau 90 0,13 7,57 0,02 40,00 11,35 90 5,04 0,08 11,89 5,95

3023145 Consertar Calçamento 20:26 22:39 2:13 16,80 2 Willians e Rinaldo 133 0,13 7,58 0,02 40,00 16,80 133 5,05 0,08 11,88 5,94

3017405 Consertar Calçamento 06:30 08:20 1:50 13,90 2 Edson e Rinaldo 110 0,13 7,58 0,02 40,00 13,90 110 5,05 0,08 11,87 5,94

3059403 Consertar Calçamento 06:30 08:20 1:50 13,90 2 Bruno e Rinaldo 110 0,13 7,58 0,02 40,00 13,90 110 5,05 0,08 11,87 5,94

2967779 Consertar Calçamento 08:20 12:00 3:40 27,80 2 Tiago e Roberto 220 0,13 7,58 0,02 40,00 27,80 220 5,05 0,08 11,87 5,94

2966487 Consertar Calçamento 06:00 09:40 3:40 27,80 2 Tiago e Rinaldo 220 0,13 7,58 0,02 40,00 27,80 220 5,05 0,08 11,87 5,94

2986687 14:58 16:10 1:12 9,10 2 Bruno e Irineu 72 0,13 7,58 0,02 40,00 9,10 72 5,06 0,08 11,87 5,93

3191790 Consertar Calçamento 06:30 16:40 10:10 77,20 2 Bruno e Ricardeau 610 0,13 7,59 0,02 40,00 77,20 610 5,06 0,08 11,85 5,93

3195042 Consertar Calçamento 08:10 08:40 0:30 3,80 2 Fabio e Irineu 30 0,13 7,60 0,02 40,00 3,80 30 5,07 0,08 11,84 5,92

3029875 Consertar Calçamento 15:18 16:59 1:41 12,80 2 Bruno e Rinaldo 101 0,13 7,60 0,02 40,00 12,80 101 5,07 0,08 11,84 5,92

3014805 Consertar Calçamento 15:50 17:40 1:50 13,95 2 Willians e Irineu 110 0,13 7,61 0,02 40,00 13,95 110 5,07 0,08 11,83 5,91

3086928 Consertar Calçamento 08:10 10:00 1:50 13,95 2 Bruno e Irineu 110 0,13 7,61 0,02 40,00 13,95 110 5,07 0,08 11,83 5,91

3137592 Consertar Calçamento 15:05 16:45 1:40 12,70 2 Willians e Irineu 100 0,13 7,62 0,02 40,00 12,70 100 5,08 0,08 11,81 5,91

2945880 Consertar Calçamento 13:00 14:36 1:36 12,20 2 Bruno e Renaldo 96 0,13 7,63 0,02 40,00 12,20 96 5,08 0,08 11,80 5,90

3108498 Consertar Calçamento 13:00 14:10 1:10 8,90 2 Willians e Ricardeau 70 0,13 7,63 0,02 40,00 8,90 70 5,09 0,08 11,80 5,90

3104060 Consertar Calçamento 07:40 10:00 2:20 17,80 2 Bruno e Fabio 140 0,13 7,63 0,02 40,00 17,80 140 5,09 0,08 11,80 5,90

3066745 Consertar Calçamento 08:15 10:00 1:45 13,35 2 Willians e Derick 105 0,13 7,63 0,02 40,00 13,35 105 5,09 0,08 11,80 5,90

3007011 Consertar Calçamento 08:55 11:55 3:00 22,90 2 Bruno e Derick 180 0,13 7,63 0,02 40,00 22,90 180 5,09 0,08 11,79 5,90

2939149 Consertar Calçamento 13:20 13:53 0:33 4,20 2 Tiago e Rinaldo 33 0,13 7,64 0,02 40,00 4,20 33 5,09 0,08 11,79 5,89

2973719 Consertar Calçamento 14:30 15:50 1:20 10,20 2 Bruno e Irineu 80 0,13 7,65 0,02 40,00 10,20 80 5,10 0,09 11,76 5,88

2942674 Consertar Calçamento 16:40 18:20 1:40 12,75 2 Bruno e Fabio 100 0,13 7,65 0,02 40,00 12,75 100 5,10 0,09 11,76 5,88

3228794 Consertar Calçamento 06:52 10:30 3:38 27,80 2 Fabio e Irineu 218 0,13 7,65 0,02 40,00 27,80 218 5,10 0,09 11,76 5,88

3208602 Consertar Calçamento 05:00 07:18 2:18 17,60 2 Fabio e Irineu 138 0,13 7,65 0,02 40,00 17,60 138 5,10 0,09 11,76 5,88

3223837 Consertar Calçamento 13:40 15:36 1:56 14,80 2 Fabio e Irineu 116 0,13 7,66 0,02 40,00 14,80 116 5,10 0,09 11,76 5,88

3250530 Consertar Calçamento 10:02 10:27 0:25 3,20 2 Fabio e Irineu 25 0,13 7,68 0,02 40,00 3,20 25 5,12 0,09 11,72 5,86

3218768 Consertar Calçamento 05:00 05:25 0:25 3,20 2 Fabio e Irineu 25 0,13 7,68 0,02 40,00 3,20 25 5,12 0,09 11,72 5,86

3264882 Consertar Calçamento 09:39 10:04 0:25 3,20 2 Fabio e Irineu 25 0,13 7,68 0,02 40,00 3,20 25 5,12 0,09 11,72 5,86

3279807 Consertar Calçamento 07:54 08:19 0:25 3,20 2 Fabio e Irineu 25 0,13 7,68 0,02 40,00 3,20 25 5,12 0,09 11,72 5,86

3272264 Consertar Calçamento 08:06 08:31 0:25 3,20 2 Fabio e Irineu 25 0,13 7,68 0,02 40,00 3,20 25 5,12 0,09 11,72 5,86

3017413 Consertar Calçamento 09:10 10:50 1:40 12,80 2 Edson e Irineu 100 0,13 7,68 0,02 40,00 12,80 100 5,12 0,09 11,72 5,86

3181136 Consertar Calçamento 17:20 17:50 0:30 3,85 2 Fabio e Irineu 30 0,13 7,70 0,02 40,00 3,85 30 5,13 0,09 11,69 5,84

2998653 Consertar Calçamento 11:28 12:40 1:12 9,25 2 Bruno e Derick 72 0,13 7,71 0,02 40,00 9,25 72 5,14 0,09 11,68 5,84

2959538 Consertar Calçamento 06:20 09:05 2:45 21,20 2 Bruno e Roberto 165 0,13 7,71 0,02 40,00 21,20 165 5,14 0,09 11,67 5,84

3036292 Consertar Calçamento 13:10 13:45 0:35 4,50 2 Bruno e Rinaldo 35 0,13 7,71 0,02 40,00 4,50 35 5,14 0,09 11,67 5,83

3145477 Consertar Calçamento 13:55 14:30 0:35 4,50 2 Fabio e Ricardeau 35 0,13 7,71 0,02 40,00 4,50 35 5,14 0,09 11,67 5,83

3047711 09:05 10:50 1:45 13,50 2 Bruno e Rinaldo 105 0,13 7,71 0,02 40,00 13,50 105 5,14 0,09 11,67 5,83

3206929 Consertar Calçamento 05:00 12:00 7:00 54,00 2 Fabio e Irineu 420 0,13 7,71 0,02 40,00 54,00 420 5,14 0,09 11,67 5,83

2991147 Consertar Calçamento 08:00 10:30 2:30 19,30 2 Tiago e Erick 150 0,13 7,72 0,02 40,00 19,30 150 5,15 0,09 11,66 5,83

3021019 Consertar Calçamento 08:00 10:30 2:30 19,30 2 Edson e Irineu 150 0,13 7,72 0,02 40,00 19,30 150 5,15 0,09 11,66 5,83

3024958 Consertar Calçamento 07:30 12:00 13:00 17:18 18-jun-19 07:30 12:00 13:00 17:18 17:36 135,90 2 Edson e Derick 1.056 0,13 7,72 0,02 40,00 135,90 1.056 5,15 0,09 11,66 5,83

3252494 Consertar Calçamento 07:57 08:30 0:33 4,25 2 Fabio e Irineu 33 0,13 7,73 0,02 40,00 4,25 33 5,15 0,09 11,65 5,82

3017352 Consertar Calçamento 10:35 11:20 0:45 5,80 2 Bruno e Derick 45 0,13 7,73 0,02 40,00 5,80 45 5,16 0,09 11,64 5,82

2997352 Consertar Calçamento 11:20 13:00 1:40 12,90 2 Edson e Irineu 100 0,13 7,74 0,02 40,00 12,90 100 5,16 0,09 11,63 5,81

3016932 Consertar Calçamento 08:30 10:20 1:50 14,20 2 Edson e Rinaldo 110 0,13 7,75 0,02 40,00 14,20 110 5,16 0,09 11,62 5,81

3254302 Consertar Calçamento 08:33 08:57 0:24 3,10 2 Fabio e Irineu 24 0,13 7,75 0,02 40,00 3,10 24 5,17 0,09 11,61 5,81

3284305 Consertar Calçamento 09:54 10:18 0:24 3,10 2 Jerson e Ricardeau 24 0,13 7,75 0,02 40,00 3,10 24 5,17 0,09 11,61 5,81

3339473 Consertar Calçamento 08:26 08:50 0:24 3,10 2 Bruno e Ricardeau 24 0,13 7,75 0,02 40,00 3,10 24 5,17 0,09 11,61 5,81

3133029 Consertar Calçamento 11:00 12:00 1:00 7,75 2 Bruno e Irineu 60 0,13 7,75 0,02 40,00 7,75 60 5,17 0,09 11,61 5,81

3022657 Consertar Calçamento 10:00 11:20 1:20 10,35 2 Willians e Rinaldo 80 0,13 7,76 0,02 40,00 10,35 80 5,18 0,09 11,59 5,80

3067731 Consertar Calçamento 07:20 09:00 1:40 12,95 2 Bruno e Irineu 100 0,13 7,77 0,02 40,00 12,95 100 5,18 0,09 11,58 5,79

3206124 Consertar Calçamento 07:06 07:50 0:44 5,70 2 Fabio e Irineu 44 0,13 7,77 0,02 40,00 5,70 44 5,18 0,09 11,58 5,79

3224199 Consertar Calçamento 08:00 09:11 1:11 9,20 2 Fabio e Irineu 71 0,13 7,77 0,02 40,00 9,20 71 5,18 0,09 11,58 5,79

3241697 Consertar Calçamento 13:00 15:31 2:31 19,60 2 Fabio e Irineu 151 0,13 7,79 0,02 40,00 19,60 151 5,19 0,09 11,56 5,78

3148255 Consertar Calçamento 06:40 07:20 0:40 5,20 2 Fabio e Irineu 40 0,13 7,80 0,02 40,00 5,20 40 5,20 0,09 11,54 5,77

3032776 Consertar Calçamento 10:40 11:20 0:40 5,20 2 Bruno e Rinaldo 40 0,13 7,80 0,02 40,00 5,20 40 5,20 0,09 11,54 5,77

3036240 Consertar Calçamento 13:50 14:20 0:30 3,90 2 Bruno e Rinaldo 30 0,13 7,80 0,02 40,00 3,90 30 5,20 0,09 11,54 5,77

3134361 Consertar Calçamento 08:10 08:40 0:30 3,90 2 Bruno e Irineu 30 0,13 7,80 0,02 40,00 3,90 30 5,20 0,09 11,54 5,77

3112031 Consertar Calçamento 06:40 07:30 0:50 6,50 2 Willians e Ricardeau 50 0,13 7,80 0,02 40,00 6,50 50 5,20 0,09 11,54 5,77

3146022 Consertar Calçamento 17:50 18:45 0:55 7,15 2 Fabio e Irineu 55 0,13 7,80 0,02 40,00 7,15 55 5,20 0,09 11,54 5,77

3000759 Consertar Calçamento 10:00 11:00 1:00 7,80 2 Edson e Derick 60 0,13 7,80 0,02 40,00 7,80 60 5,20 0,09 11,54 5,77

3046656 Consertar Calçamento 10:00 11:00 1:00 7,80 2 Bruno e Rinaldo 60 0,13 7,80 0,02 40,00 7,80 60 5,20 0,09 11,54 5,77

3147675 Consertar Calçamento 10:50 11:50 1:00 7,80 2 Fabio e Irineu 60 0,13 7,80 0,02 40,00 7,80 60 5,20 0,09 11,54 5,77



3158313 Consertar Calçamento 08:00 09:00 1:00 7,80 2 Fabio e Irineu 60 0,13 7,80 0,02 40,00 7,80 60 5,20 0,09 11,54 5,77

3138923 Consertar Calçamento 13:05 13:38 0:33 4,30 2 Bruno e Serramand 33 0,13 7,82 0,02 40,00 4,30 33 5,21 0,09 11,51 5,76

3246882 Consertar Calçamento 10:07 10:40 0:33 4,30 2 Fabio e Irineu 33 0,13 7,82 0,02 40,00 4,30 33 5,21 0,09 11,51 5,76

3167745 Consertar Calçamento 16:37 17:10 0:33 4,30 2 Fabio e Irineu 33 0,13 7,82 0,02 40,00 4,30 33 5,21 0,09 11,51 5,76

3289138 Consertar Calçamento 07:30 08:03 0:33 4,30 2 Jerson e Ricardeau 33 0,13 7,82 0,02 40,00 4,30 33 5,21 0,09 11,51 5,76

2643960 Consertar Calçamento 10:10 12:20 2:10 16,95 2 Bruno e Irinel 130 0,13 7,82 0,02 40,00 16,95 130 5,22 0,09 11,50 5,75

3230567 Consertar Calçamento 07:33 07:56 0:23 3,00 2 Fabio e Irineu 23 0,13 7,83 0,02 40,00 3,00 23 5,22 0,09 11,50 5,75

2975829 Consertar Calçamento 07:00 13:20 6:20 49,60 2 Roberto e Jean 380 0,13 7,83 0,02 40,00 49,60 380 5,22 0,09 11,49 5,75

2999136 Consertar Calçamento 10:40 16:50 6:10 48,30 2 Bruno e Derick 370 0,13 7,83 0,02 40,00 48,30 370 5,22 0,09 11,49 5,75

3211670 Consertar Calçamento 05:00 06:30 1:30 11,75 2 Fabio e Irineu 90 0,13 7,83 0,02 40,00 11,75 90 5,22 0,09 11,49 5,74

2957764 Consertar Calçamento 06:50 08:20 1:30 11,75 2 Tiago e Rinaldo 90 0,13 7,83 0,02 40,00 11,75 90 5,22 0,09 11,49 5,74

3026737 Consertar Calçamento 07:25 08:40 1:15 9,80 2 Bruno e Rinaldo 75 0,13 7,84 0,02 40,00 9,80 75 5,23 0,09 11,48 5,74

3136305 Consertar Calçamento 15:40 16:55 1:15 9,80 2 Willians e Irineu 75 0,13 7,84 0,02 40,00 9,80 75 5,23 0,09 11,48 5,74

3237324 Consertar Calçamento 05:00 05:26 0:26 3,40 2 Fabio e Irineu 26 0,13 7,85 0,02 40,00 3,40 26 5,23 0,09 11,47 5,74

3049826 Consertar Calçamento 16:00 17:00 1:00 7,85 2 Bruno e Rinaldo 60 0,13 7,85 0,02 40,00 7,85 60 5,23 0,09 11,46 5,73

3006523 Consertar Calçamento 09:00 09:55 0:55 7,20 2 Bruno e Irineu 55 0,13 7,85 0,02 40,00 7,20 55 5,24 0,09 11,46 5,73

3047233 Consertar Calçamento 08:20 10:00 1:40 13,10 2 Bruno e Rinaldo 100 0,13 7,86 0,02 40,00 13,10 100 5,24 0,09 11,45 5,73

2920967 Consertar Calçamento 07:00 10:35 3:35 28,20 2 Tiago e Fabio 215 0,13 7,87 0,02 40,00 28,20 215 5,25 0,09 11,44 5,72

3130184 Consertar Calçamento 09:15 11:20 2:05 16,40 2 Bruno e Irineu 125 0,13 7,87 0,02 40,00 16,40 125 5,25 0,09 11,43 5,72

3151827 Consertar Calçamento 10:10 10:42 0:32 4,20 2 Fabio e Irineu 32 0,13 7,88 0,02 40,00 4,20 32 5,25 0,09 11,43 5,71

3232204 Consertar Calçamento 09:00 09:32 0:32 4,20 2 Fabio e Irineu 32 0,13 7,88 0,02 40,00 4,20 32 5,25 0,09 11,43 5,71

3273765 Consertar Calçamento 07:31 08:03 0:32 4,20 2 Fabio e Ricardeau 32 0,13 7,88 0,02 40,00 4,20 32 5,25 0,09 11,43 5,71

3231862 Consertar Calçamento 05:31 08:59 3:28 27,30 2 Fabio e Irineu 208 0,13 7,88 0,02 40,00 27,30 208 5,25 0,09 11,43 5,71

2926121 Consertar Calçamento 14:20 16:05 1:45 13,80 2 Tiago e Fabio 105 0,13 7,89 0,02 40,00 13,80 105 5,26 0,09 11,41 5,71

3024222 Consertar Calçamento 08:05 08:40 0:35 4,60 2 Bruno e Rinaldo 35 0,13 7,89 0,02 40,00 4,60 35 5,26 0,09 11,41 5,71

3136550 Consertar Calçamento 09:40 10:15 0:35 4,60 2 Bruno e Serramand 35 0,13 7,89 0,02 40,00 4,60 35 5,26 0,09 11,41 5,71

3210186 Consertar Calçamento 08:40 09:15 0:35 4,60 2 Fabio e Irineu 35 0,13 7,89 0,02 40,00 4,60 35 5,26 0,09 11,41 5,71

2973720 Consertar Calçamento 13:10 14:20 1:10 9,20 2 Bruno e Irineu 70 0,13 7,89 0,02 40,00 9,20 70 5,26 0,09 11,41 5,71

3008619 Consertar Calçamento 06:30 07:40 1:10 9,20 2 Edson e Rinaldo 70 0,13 7,89 0,02 40,00 9,20 70 5,26 0,09 11,41 5,71

3106995 Consertar Calçamento 06:30 07:40 1:10 9,20 2 Bruno e Fabio 70 0,13 7,89 0,02 40,00 9,20 70 5,26 0,09 11,41 5,71

3067270 Consertar Calçamento 06:30 08:50 2:20 18,40 2 Willians e Derick 140 0,13 7,89 0,02 40,00 18,40 140 5,26 0,09 11,41 5,71

3092102 Consertar Calçamento 06:10 07:29 1:19 10,40 2 Bruno e Irineu 79 0,13 7,90 0,02 40,00 10,40 79 5,27 0,09 11,39 5,70

2994619 Consertar Calçamento 07:40 10:10 2:30 19,75 2 Bruno e Irineu 150 0,13 7,90 0,02 40,00 19,75 150 5,27 0,09 11,39 5,70

3014422 Consertar Calçamento 13:10 15:40 2:30 19,75 2 Willians e Irineu 150 0,13 7,90 0,02 40,00 19,75 150 5,27 0,09 11,39 5,70

2961346 Consertar Calçamento 05:20 08:20 3:00 23,70 2 Tiago e Rinaldo 180 0,13 7,90 0,02 40,00 23,70 180 5,27 0,09 11,39 5,70

2948388 Consertar Calçamento 11:00 12:00 1:00 7,90 2 Tiago e Roberto 60 0,13 7,90 0,02 40,00 7,90 60 5,27 0,09 11,39 5,70

3158071 Consertar Calçamento 09:30 10:30 1:00 7,90 2 Fabio e Irineu 60 0,13 7,90 0,02 40,00 7,90 60 5,27 0,09 11,39 5,70

3108349 Consertar Calçamento 13:00 14:00 1:00 7,90 2 Willians e Ricardeau 60 0,13 7,90 0,02 40,00 7,90 60 5,27 0,09 11,39 5,70

3025521 Consertar Calçamento 16:43 18:19 1:36 12,65 2 Bruno e Derick 96 0,13 7,91 0,02 40,00 12,65 96 5,27 0,09 11,38 5,69

2989559 Consertar Calçamento 06:40 11:28 4:48 37,95 2 Bruno e Rinaldo 288 0,13 7,91 0,02 40,00 37,95 288 5,27 0,09 11,38 5,69

3260506 Consertar Calçamento 09:05 09:27 0:22 2,90 2 Gilmar e Irineu 22 0,13 7,91 0,02 40,00 2,90 22 5,27 0,09 11,38 5,69

3223763 Consertar Calçamento 06:24 07:00 0:36 4,75 2 Fabio e Irineu 36 0,13 7,92 0,02 40,00 4,75 36 5,28 0,09 11,37 5,68

3124607 Consertar Calçamento 13:10 13:35 0:25 3,30 2 Bruno e Irineu 25 0,13 7,92 0,02 40,00 3,30 25 5,28 0,09 11,36 5,68

2922399 Consertar Calçamento 11:00 12:40 1:40 13,20 2 Tiago e Fabio 100 0,13 7,92 0,02 40,00 13,20 100 5,28 0,09 11,36 5,68

3130945 Consertar Calçamento 06:40 08:20 1:40 13,20 2 Bruno e Irineu 100 0,13 7,92 0,02 40,00 13,20 100 5,28 0,09 11,36 5,68

3233087 Consertar Calçamento 05:00 07:11 2:11 17,30 2 Fabio e Irineu 131 0,13 7,92 0,02 40,00 17,30 131 5,28 0,09 11,36 5,68

3179134 Consertar Calçamento 05:00 12:00 13:00 17:00 11:00 87,20 2 Fabio e Irineu 660 0,13 7,93 0,02 40,00 87,20 660 5,28 0,09 11,35 5,68

3043525 Consertar Calçamento 06:30 07:40 1:10 9,25 2 Bruno e Rinaldo 70 0,13 7,93 0,02 40,00 9,25 70 5,29 0,09 11,35 5,68

3238640 Consertar Calçamento 06:00 06:28 0:28 3,70 2 Fabio e Irineu 28 0,13 7,93 0,02 40,00 3,70 28 5,29 0,09 11,35 5,68

2981695 Consertar Calçamento 09:15 12:40 3:25 27,10 2 Bruno e Derick 205 0,13 7,93 0,02 40,00 27,10 205 5,29 0,09 11,35 5,67

2923811 Consertar Calçamento 10:10 11:40 1:30 11,90 2 Tiago e Fabio 90 0,13 7,93 0,02 40,00 11,90 90 5,29 0,09 11,34 5,67

3028475 Consertar Calçamento 06:00 07:45 1:45 13,90 2 Bruno e Rinaldo 105 0,13 7,94 0,02 40,00 13,90 105 5,30 0,09 11,33 5,67

3270447 Consertar Calçamento 10:04 10:41 0:37 4,90 2 Fabio e Irineu 37 0,13 7,95 0,02 40,00 4,90 37 5,30 0,09 11,33 5,66

3213085 Consertar Calçamento 06:31 09:00 2:29 19,75 2 Fabio e Irineu 149 0,13 7,95 0,02 40,00 19,75 149 5,30 0,09 11,32 5,66

2946924 Consertar Calçamento 15:55 17:30 1:35 12,60 2 Tiago e Rinaldo 95 0,13 7,96 0,02 40,00 12,60 95 5,31 0,09 11,31 5,65

3063778 Consertar Calçamento 10:40 11:55 1:15 9,95 2 Bruno e Irineu 75 0,13 7,96 0,02 40,00 9,95 75 5,31 0,09 11,31 5,65

3024979 Consertar Calçamento 05:30 08:00 2:30 19,90 2 Willians e Rinaldo 150 0,13 7,96 0,02 40,00 19,90 150 5,31 0,09 11,31 5,65

3191005 Consertar Calçamento 06:30 08:40 2:10 17,25 2 Fabio e Irineu 130 0,13 7,96 0,02 40,00 17,25 130 5,31 0,09 11,30 5,65

3133333 Consertar Calçamento 13:05 14:00 0:55 7,30 2 Bruno e Irineu 55 0,13 7,96 0,02 40,00 7,30 55 5,31 0,09 11,30 5,65

2976679 Consertar Calçamento 07:30 18:10 10:40 84,95 2 Tiago e Rinaldo 640 0,13 7,96 0,02 40,00 84,95 640 5,31 0,09 11,30 5,65

3106090 Consertar Calçamento 06:30 08:00 1:30 11,95 2 Bruno e Fabio 90 0,13 7,97 0,02 40,00 11,95 90 5,31 0,09 11,30 5,65

3124610 Consertar Calçamento 10:10 11:40 1:30 11,95 2 Bruno e Irineu 90 0,13 7,97 0,02 40,00 11,95 90 5,31 0,09 11,30 5,65

3253475 Consertar Calçamento 14:43 15:15 0:32 4,25 2 Fabio e Irineu 32 0,13 7,97 0,02 40,00 4,25 32 5,31 0,09 11,29 5,65

3221681 Consertar Calçamento 08:00 08:32 0:32 4,25 2 Fabio e Irineu 32 0,13 7,97 0,02 40,00 4,25 32 5,31 0,09 11,29 5,65

3246876 Consertar Calçamento 07:32 08:39 1:07 8,90 2 Fabio e Irineu 67 0,13 7,97 0,02 40,00 8,90 67 5,31 0,09 11,29 5,65

2925913 Consertar Calçamento 16:20 18:05 1:45 13,95 2 Tiago e Fabio 105 0,13 7,97 0,02 40,00 13,95 105 5,31 0,09 11,29 5,65

2909063 Consertar Calçamento 07:30 08:40 1:10 9,30 2 Edson e Renaldo 70 0,13 7,97 0,02 40,00 9,30 70 5,31 0,09 11,29 5,65

3112041 Consertar Calçamento 07:40 08:50 1:10 9,30 2 Bruno e Irineu 70 0,13 7,97 0,02 40,00 9,30 70 5,31 0,09 11,29 5,65

2920353 Consertar Calçamento 07:35 10:20 2:45 21,95 2 Jonathas e Roberto 165 0,13 7,98 0,02 40,00 21,95 165 5,32 0,09 11,28 5,64

3090849 Consertar Calçamento 09:10 11:20 2:10 17,30 2 Bruno e Irineu 130 0,13 7,98 0,02 40,00 17,30 130 5,32 0,09 11,27 5,64

3238797 Consertar Calçamento 16:06 16:30 0:24 3,20 2 Fabio e Irineu 24 0,13 8,00 0,02 40,00 3,20 24 5,33 0,09 11,25 5,63

3346403 Consertar Calçamento 09:32 09:56 0:24 3,20 2 Fabio e Irineu 24 0,13 8,00 0,02 40,00 3,20 24 5,33 0,09 11,25 5,63

3224309 Consertar Calçamento 08:04 09:40 1:36 12,80 2 Fabio e Irineu 96 0,13 8,00 0,02 40,00 12,80 96 5,33 0,09 11,25 5,63

3234270 Consertar Calçamento 10:02 10:29 0:27 3,60 2 Fabio e Irineu 27 0,13 8,00 0,02 40,00 3,60 27 5,33 0,09 11,25 5,63

3218043 Consertar Calçamento 08:25 09:01 0:36 4,80 2 Fabio e Irineu 36 0,13 8,00 0,02 40,00 4,80 36 5,33 0,09 11,25 5,63

3225387 Consertar Calçamento 14:01 14:43 0:42 5,60 2 Fabio e Irineu 42 0,13 8,00 0,02 40,00 5,60 42 5,33 0,09 11,25 5,63

3225203 Consertar Calçamento 15:20 16:29 1:09 9,20 2 Fabio e Irineu 69 0,13 8,00 0,02 40,00 9,20 69 5,33 0,09 11,25 5,63

2960539 Consertar Calçamento 08:15 11:10 2:55 23,40 2 Tiago e Rinaldo 175 0,13 8,02 0,02 40,00 23,40 175 5,35 0,09 11,22 5,61

3087822 Consertar Calçamento 16:15 17:32 1:17 10,30 2 Bruno e Irineu 77 0,13 8,03 0,02 40,00 10,30 77 5,35 0,09 11,21 5,61

3224571 Consertar Calçamento 05:33 06:47 1:14 9,90 2 Fabio e Irineu 74 0,13 8,03 0,02 40,00 9,90 74 5,35 0,09 11,21 5,61

2961559 Consertar Calçamento 09:22 11:50 2:28 19,80 2 Tiago e Rinaldo 148 0,13 8,03 0,02 40,00 19,80 148 5,35 0,09 11,21 5,61



3112019 Consertar Calçamento 06:40 07:30 0:50 6,70 2 Bruno e Irineu 50 0,13 8,04 0,02 40,00 6,70 50 5,36 0,09 11,19 5,60

3187081 Consertar Calçamento 10:10 11:00 0:50 6,70 2 Fabio e Irineu 50 0,13 8,04 0,02 40,00 6,70 50 5,36 0,09 11,19 5,60

3137837 Consertar Calçamento 11:00 11:50 0:50 6,70 2 Willians e Irineu 50 0,13 8,04 0,02 40,00 6,70 50 5,36 0,09 11,19 5,60

3102244 Consertar Calçamento 08:20 10:00 1:40 13,40 2 Willians e Ricardeau 100 0,13 8,04 0,02 40,00 13,40 100 5,36 0,09 11,19 5,60

3092388 Consertar Calçamento 06:00 07:40 1:40 13,40 2 Bruno e Irineu 100 0,13 8,04 0,02 40,00 13,40 100 5,36 0,09 11,19 5,60

3200400 Consertar Calçamento 17:35 19:00 1:25 11,40 2 Fabio e Irineu 85 0,13 8,05 0,02 40,00 11,40 85 5,36 0,09 11,18 5,59

3275422 Consertar Calçamento 10:18 10:56 0:38 5,10 2 Fabio e Irineu 38 0,13 8,05 0,02 40,00 5,10 38 5,37 0,09 11,18 5,59

3162922 Consertar Calçamento 16:07 17:23 1:16 10,20 2 Fabio e Irineu 76 0,13 8,05 0,02 40,00 10,20 76 5,37 0,09 11,18 5,59

3176110 Consertar Calçamento 16:15 16:50 0:35 4,70 2 Fabio e Irineu 35 0,13 8,06 0,02 40,00 4,70 35 5,37 0,09 11,17 5,59

2942740 Consertar Calçamento 15:25 16:35 1:10 9,40 2 Bruno e Fabio 70 0,13 8,06 0,02 40,00 9,40 70 5,37 0,09 11,17 5,59

3103154 Consertar Calçamento 06:30 07:40 1:10 9,40 2 Willians e Ricardeau 70 0,13 8,06 0,02 40,00 9,40 70 5,37 0,09 11,17 5,59

3120512 Consertar Calçamento 08:40 09:50 1:10 9,40 2 Bruno e Irineu 70 0,13 8,06 0,02 40,00 9,40 70 5,37 0,09 11,17 5,59

3157119 Consertar Calçamento 08:10 09:20 1:10 9,40 2 Fabio e Irineu 70 0,13 8,06 0,02 40,00 9,40 70 5,37 0,09 11,17 5,59

3174078 Consertar Calçamento 06:30 07:40 1:10 9,40 2 Fabio e Irineu 70 0,13 8,06 0,02 40,00 9,40 70 5,37 0,09 11,17 5,59

3212961 Consertar Calçamento 07:58 08:30 0:32 4,30 2 Fabio e Irineu 32 0,13 8,06 0,02 40,00 4,30 32 5,38 0,09 11,16 5,58

3003815 Consertar Calçamento 15:30 17:00 1:30 12,10 2 Bruno e Rinaldo 90 0,13 8,07 0,02 40,00 12,10 90 5,38 0,09 11,16 5,58

3096148 Consertar Calçamento 06:40 08:20 1:40 13,45 2 Bruno e Irineu 100 0,13 8,07 0,02 40,00 13,45 100 5,38 0,09 11,15 5,58

3144671 Consertar Calçamento 06:30 07:25 0:55 7,40 2 Fabio e Ricardeau 55 0,13 8,07 0,02 40,00 7,40 55 5,38 0,09 11,15 5,57

2942960 Consertar Calçamento 07:30 11:50 4:20 35,00 2 Tiago e Irineu 260 0,13 8,08 0,02 40,00 35,00 260 5,38 0,09 11,14 5,57

3000774 Consertar Calçamento 11:05 12:20 1:15 10,10 2 Edson e Derick 75 0,13 8,08 0,02 40,00 10,10 75 5,39 0,09 11,14 5,57

2964870 Consertar Calçamento 07:00 09:50 2:50 22,90 2 Fiago e Feliciano 170 0,13 8,08 0,02 40,00 22,90 170 5,39 0,09 11,14 5,57

3343188 Consertar Calçamento 08:04 08:27 0:23 3,10 2 Fabio e Irineu 23 0,13 8,09 0,02 40,00 3,10 23 5,39 0,09 11,13 5,56

2985983 Consertar Calçamento 20:10 20:53 0:43 5,80 2 Bruno e Rinaldo 43 0,13 8,09 0,02 40,00 5,80 43 5,40 0,09 11,12 5,56

3070422 Consertar Calçamento 18:30 19:20 0:50 6,75 2 Bruno e Irineu 50 0,14 8,10 0,02 40,00 6,75 50 5,40 0,09 11,11 5,56

3074641 Consertar Calçamento 06:40 07:30 0:50 6,75 2 Bruno e Irineu 50 0,14 8,10 0,02 40,00 6,75 50 5,40 0,09 11,11 5,56

2937829 Consertar Calçamento 14:33 17:26 2:53 23,40 2 Tiago e Rinaldo 173 0,14 8,12 0,02 40,00 23,40 173 5,41 0,09 11,09 5,54

3153758 Consertar Calçamento 07:55 09:00 1:05 8,80 2 Fabio e Irineu 65 0,14 8,12 0,02 40,00 8,80 65 5,42 0,09 11,08 5,54

3098007 Consertar Calçamento 06:30 08:20 1:50 14,90 2 Bruno e Fabio 110 0,14 8,13 0,02 40,00 14,90 110 5,42 0,09 11,07 5,54

3120184 Consertar Calçamento 06:30 08:00 1:30 12,20 2 Bruno e Irineu 90 0,14 8,13 0,02 40,00 12,20 90 5,42 0,09 11,07 5,53

3092338 07:20 08:50 1:30 12,20 2 Bruno e Irineu 90 0,14 8,13 0,02 40,00 12,20 90 5,42 0,09 11,07 5,53

2981581 Consertar Calçamento 06:20 11:25 5:05 41,35 2 Tiago e Irineu 305 0,14 8,13 0,02 40,00 41,35 305 5,42 0,09 11,06 5,53

2945551 Consertar Calçamento 17:00 19:40 2:40 21,70 2 Edson e Roberto 160 0,14 8,14 0,02 40,00 21,70 160 5,43 0,09 11,06 5,53

3231864 Consertar Calçamento 10:42 12:23 1:41 13,70 2 Jean e Irineu 101 0,14 8,14 0,02 40,00 13,70 101 5,43 0,09 11,06 5,53

3235732 Consertar Calçamento 14:10 14:38 0:28 3,80 2 Fabio e Irineu 28 0,14 8,14 0,02 40,00 3,80 28 5,43 0,09 11,05 5,53

3284104 Consertar Calçamento 13:50 14:39 0:49 6,65 2 Fabio e Irineu 49 0,14 8,14 0,02 40,00 6,65 49 5,43 0,09 11,05 5,53

3307087 Consertar Calçamento 14:47 17:06 2:19 18,90 2 Fabio e Irineu 139 0,14 8,16 0,02 40,00 18,90 139 5,44 0,09 11,03 5,52

3199541 Consertar Calçamento 09:35 10:00 0:25 3,40 2 Fabio e Irineu 25 0,14 8,16 0,02 40,00 3,40 25 5,44 0,09 11,03 5,51

3062905 Consertar Calçamento 08:30 09:20 0:50 6,80 2 Bruno e Irineu 50 0,14 8,16 0,02 40,00 6,80 50 5,44 0,09 11,03 5,51

3065231 Consertar Calçamento 08:10 09:00 0:50 6,80 2 Bruno e Irineu 50 0,14 8,16 0,02 40,00 6,80 50 5,44 0,09 11,03 5,51

3265138 Consertar Calçamento 09:33 10:41 1:08 9,25 2 Fabio e Irineu 68 0,14 8,16 0,02 40,00 9,25 68 5,44 0,09 11,03 5,51

3137943 Consertar Calçamento 14:57 15:30 0:33 4,50 2 Willians e Irineu 33 0,14 8,18 0,02 40,00 4,50 33 5,45 0,09 11,00 5,50

3239741 14:08 14:30 0:22 3,00 2 Fabio e Irineu 22 0,14 8,18 0,02 40,00 3,00 22 5,45 0,09 11,00 5,50

3000777 Consertar Calçamento 06:30 08:40 2:10 17,75 2 Edson e Derick 130 0,14 8,19 0,02 40,00 17,75 130 5,46 0,09 10,99 5,49

3185402 Consertar Calçamento 14:10 14:40 0:30 4,10 2 Fabio e Irineu 30 0,14 8,20 0,02 40,00 4,10 30 5,47 0,09 10,98 5,49

3069045 Consertar Calçamento 14:50 15:20 0:30 4,10 2 Bruno e Irineu 30 0,14 8,20 0,02 40,00 4,10 30 5,47 0,09 10,98 5,49

3202611 Consertar Calçamento 05:00 06:00 1:00 8,20 2 Fabio e Irineu 60 0,14 8,20 0,02 40,00 8,20 60 5,47 0,09 10,98 5,49

3071147 Consertar Calçamento 11:20 12:20 1:00 8,20 2 Bruno e Irineu 60 0,14 8,20 0,02 40,00 8,20 60 5,47 0,09 10,98 5,49

3157770 Consertar Calçamento 13:00 14:00 1:00 8,20 2 Fabio e Irineu 60 0,14 8,20 0,02 40,00 8,20 60 5,47 0,09 10,98 5,49

3026398 Consertar Calçamento 12:00 13:30 1:30 12,30 2 Bruno e Rinaldo 90 0,14 8,20 0,02 40,00 12,30 90 5,47 0,09 10,98 5,49

3084762 Consertar Calçamento 08:00 09:30 1:30 12,30 2 Bruno e Irineu 90 0,14 8,20 0,02 40,00 12,30 90 5,47 0,09 10,98 5,49

3228796 Consertar Calçamento 08:41 09:15 0:34 4,65 2 Fabio e Irineu 34 0,14 8,21 0,02 40,00 4,65 34 5,47 0,09 10,97 5,48

3209077 Consertar Calçamento 05:00 06:08 1:08 9,30 2 Fabio e Irineu 68 0,14 8,21 0,02 40,00 9,30 68 5,47 0,09 10,97 5,48

3316315 Consertar Calçamento 10:23 11:20 0:57 7,80 2 Bruno e Ricardeau 57 0,14 8,21 0,02 40,00 7,80 57 5,47 0,09 10,96 5,48

3026837 Consertar Calçamento 06:00 08:10 2:10 17,80 2 Bruno e Rinaldo 130 0,14 8,22 0,02 40,00 17,80 130 5,48 0,09 10,96 5,48

3143021 Consertar Calçamento 08:10 09:00 0:50 6,85 2 Fabio e Ricardeau 50 0,14 8,22 0,02 40,00 6,85 50 5,48 0,09 10,95 5,47

3146169 Consertar Calçamento 10:40 11:30 0:50 6,85 2 Fabio e Ricardeau 50 0,14 8,22 0,02 40,00 6,85 50 5,48 0,09 10,95 5,47

3017392 Consertar Calçamento 07:30 09:10 1:40 13,70 2 Bruno e Derick 100 0,14 8,22 0,02 40,00 13,70 100 5,48 0,09 10,95 5,47

3030615 Consertar Calçamento 10:40 12:20 1:40 13,70 2 Bruno e Rinaldo 100 0,14 8,22 0,02 40,00 13,70 100 5,48 0,09 10,95 5,47

3085362 Consertar Calçamento 13:05 13:40 0:35 4,80 2 Bruno e Irineu 35 0,14 8,23 0,02 40,00 4,80 35 5,49 0,09 10,94 5,47

3189167 Consertar Calçamento 13:00 13:35 0:35 4,80 2 Fabio e Irineu 35 0,14 8,23 0,02 40,00 4,80 35 5,49 0,09 10,94 5,47

3106937 Consertar Calçamento 08:00 09:10 1:10 9,60 2 Bruno e Fabio 70 0,14 8,23 0,02 40,00 9,60 70 5,49 0,09 10,94 5,47

3067291 Consertar Calçamento 13:00 14:10 1:10 9,60 2 Bruno e Irineu 70 0,14 8,23 0,02 40,00 9,60 70 5,49 0,09 10,94 5,47

3107441 Consertar Calçamento 13:00 14:10 1:10 9,60 2 Bruno e Fabio 70 0,14 8,23 0,02 40,00 9,60 70 5,49 0,09 10,94 5,47

3105136 Consertar Calçamento 14:20 15:30 1:10 9,60 2 Bruno e Fabio 70 0,14 8,23 0,02 40,00 9,60 70 5,49 0,09 10,94 5,47

2992299 Consertar Calçamento 09:30 11:50 2:20 19,20 2 Bruno e Irineu 140 0,14 8,23 0,02 40,00 19,20 140 5,49 0,09 10,94 5,47

2963943 Consertar Calçamento 07:00 09:10 2:10 17,85 2 Bruno e Rinaldo 130 0,14 8,24 0,02 40,00 17,85 130 5,49 0,09 10,92 5,46

3230191 Consertar Calçamento 16:00 17:08 1:08 9,35 2 Fabio e Irineu 68 0,14 8,25 0,02 40,00 9,35 68 5,50 0,09 10,91 5,45

3257691 Consertar Calçamento 07:30 07:58 0:28 3,85 2 Fabio e Irineu 28 0,14 8,25 0,02 40,00 3,85 28 5,50 0,09 10,91 5,45

3228405 Consertar Calçamento 05:32 06:08 0:36 4,95 2 Fabio e Irineu 36 0,14 8,25 0,02 40,00 4,95 36 5,50 0,09 10,91 5,45

3192876 Consertar Calçamento 07:48 09:00 1:12 9,90 2 Fabio e Irineu 72 0,14 8,25 0,02 40,00 9,90 72 5,50 0,09 10,91 5,45

3239715 Consertar Calçamento 07:30 09:02 1:32 12,65 2 Gilmar e Ricardeau 92 0,14 8,25 0,02 40,00 12,65 92 5,50 0,09 10,91 5,45

3179379 Consertar Calçamento 06:30 08:10 1:40 13,75 2 Fabio e Irineu 100 0,14 8,25 0,02 40,00 13,75 100 5,50 0,09 10,91 5,45

3247615 Consertar Calçamento 09:09 10:50 1:41 13,90 2 Fabio e Irineu 101 0,14 8,26 0,02 40,00 13,90 101 5,50 0,09 10,90 5,45

3227003 Consertar Calçamento 09:15 10:48 1:33 12,80 2 Fabio e Irineu 93 0,14 8,26 0,02 40,00 12,80 93 5,51 0,09 10,90 5,45

3131524 Consertar Calçamento 08:20 10:30 2:10 17,90 2 Bruno e Irineu 130 0,14 8,26 0,02 40,00 17,90 130 5,51 0,09 10,89 5,45

2933930 Consertar Calçamento 13:10 15:20 2:10 17,90 2 Edson e Renaldo 130 0,14 8,26 0,02 40,00 17,90 130 5,51 0,09 10,89 5,45

2978597 Consertar Calçamento 16:00 18:10 2:10 17,90 2 Tiago e Rinaldo 130 0,14 8,26 0,02 40,00 17,90 130 5,51 0,09 10,89 5,45

3130675 Consertar Calçamento 06:40 08:10 1:30 12,40 2 Bruno e Irineu 90 0,14 8,27 0,02 40,00 12,40 90 5,51 0,09 10,89 5,44

3101768 Consertar Calçamento 10:00 11:30 1:30 12,40 2 Willian e Ricardo 90 0,14 8,27 0,02 40,00 12,40 90 5,51 0,09 10,89 5,44

3080382 Consertar Calçamento 06:50 08:20 1:30 12,40 2 Bruno e Irineu 90 0,14 8,27 0,02 40,00 12,40 90 5,51 0,09 10,89 5,44

3289574 Consertar Calçamento 07:32 08:09 0:37 5,10 2 Jerson e Ricardeau 37 0,14 8,27 0,02 40,00 5,10 37 5,51 0,09 10,88 5,44



3044520 Consertar Calçamento 06:30 07:36 1:06 9,10 2 Bruno e Rinaldo 66 0,14 8,27 0,02 40,00 9,10 66 5,52 0,09 10,88 5,44

3281172 Consertar Calçamento 08:51 09:57 1:06 9,10 2 Fabio e Irineu 66 0,14 8,27 0,02 40,00 9,10 66 5,52 0,09 10,88 5,44

3166758 Consertar Calçamento 08:10 16:00 7:50 64,85 2 Bruno e Serramand 470 0,14 8,28 0,02 40,00 64,85 470 5,52 0,09 10,87 5,44

3038016 Consertar Calçamento 10:00 10:50 0:50 6,90 2 Bruno e Rinaldo 50 0,14 8,28 0,02 40,00 6,90 50 5,52 0,09 10,87 5,43

3135686 Consertar Calçamento 06:30 07:20 0:50 6,90 2 Bruno e Irineu 50 0,14 8,28 0,02 40,00 6,90 50 5,52 0,09 10,87 5,43

3203929 Consertar Calçamento 06:00 06:50 0:50 6,90 2 Fabio e Irineu 50 0,14 8,28 0,02 40,00 6,90 50 5,52 0,09 10,87 5,43

3071231 06:30 07:20 0:50 6,90 2 Bruno e Irineu 50 0,14 8,28 0,02 40,00 6,90 50 5,52 0,09 10,87 5,43

2967844 Consertar Calçamento 13:40 15:20 1:40 13,80 2 Bruno e Irinel 100 0,14 8,28 0,02 40,00 13,80 100 5,52 0,09 10,87 5,43

3025537 Consertar Calçamento 11:49 13:30 1:41 13,95 2 Bruno e Derick 101 0,14 8,29 0,02 40,00 13,95 101 5,52 0,09 10,86 5,43

3055833 Consertar Calçamento 06:30 19:00 12:30 103,60 2 Derick e Edson 750 0,14 8,29 0,02 40,00 103,60 750 5,53 0,09 10,86 5,43

3229020 Consertar Calçamento 05:00 06:58 1:58 16,30 2 Fabio e Irineu 118 0,14 8,29 0,02 40,00 16,30 118 5,53 0,09 10,86 5,43

3275703 Consertar Calçamento 10:48 12:00 1:12 9,95 2 Fabio e Seramand 72 0,14 8,29 0,02 40,00 9,95 72 5,53 0,09 10,85 5,43

3251904 Consertar Calçamento 10:02 10:36 0:34 4,70 2 Gilmar e Ricardeau 34 0,14 8,29 0,02 40,00 4,70 34 5,53 0,09 10,85 5,43

3033515 Consertar Calçamento 22:10 23:06 0:56 7,75 2 Bruno e Rinaldo 56 0,14 8,30 0,02 40,00 7,75 56 5,54 0,09 10,84 5,42

2944464 Consertar Calçamento 13:30 16:40 3:10 26,30 2 Bruno e Irinel 190 0,14 8,31 0,02 40,00 26,30 190 5,54 0,09 10,84 5,42

3247189 Consertar Calçamento 11:43 12:09 0:26 3,60 2 Gilmar e Ricardeau 26 0,14 8,31 0,02 40,00 3,60 26 5,54 0,09 10,83 5,42

3137115 Consertar Calçamento 10:03 10:55 0:52 7,20 2 Willians e Irineu 52 0,14 8,31 0,02 40,00 7,20 52 5,54 0,09 10,83 5,42

3024981 Consertar Calçamento 09:56 11:36 1:40 13,85 2 Bruno e Derick 100 0,14 8,31 0,02 40,00 13,85 100 5,54 0,09 10,83 5,42

3147755 Consertar Calçamento 13:00 14:40 1:40 13,85 2 Fabio e Irineu 100 0,14 8,31 0,02 40,00 13,85 100 5,54 0,09 10,83 5,42

2933904 Consertar Calçamento 13:00 14:10 1:10 9,70 2 Bruno e Renaldo 70 0,14 8,31 0,02 40,00 9,70 70 5,54 0,09 10,82 5,41

3229240 Consertar Calçamento 10:32 12:00 1:28 12,20 2 Fabio e Irineu 88 0,14 8,32 0,02 40,00 12,20 88 5,55 0,09 10,82 5,41

2945153 Consertar Calçamento 15:10 16:50 1:40 13,90 2 Edson e Roberto 100 0,14 8,34 0,02 40,00 13,90 100 5,56 0,09 10,79 5,40

3014418 Consertar Calçamento 06:30 08:10 1:40 13,90 2 Edson e Derick 100 0,14 8,34 0,02 40,00 13,90 100 5,56 0,09 10,79 5,40

3015790 Consertar Calçamento 10:15 11:55 1:40 13,90 2 Edson e Rinaldo 100 0,14 8,34 0,02 40,00 13,90 100 5,56 0,09 10,79 5,40

3049262 Consertar Calçamento 06:30 08:10 1:40 13,90 2 Bruno e Rinaldo 100 0,14 8,34 0,02 40,00 13,90 100 5,56 0,09 10,79 5,40

3108009 Consertar Calçamento 06:30 08:10 1:40 13,90 2 Willians e Ricardeau 100 0,14 8,34 0,02 40,00 13,90 100 5,56 0,09 10,79 5,40

3166816 Consertar Calçamento 13:00 14:40 1:40 13,90 2 Fabio e Irineu 100 0,14 8,34 0,02 40,00 13,90 100 5,56 0,09 10,79 5,40

3240631 Consertar Calçamento 09:40 10:03 0:23 3,20 2 Fabio e Irineu 23 0,14 8,35 0,02 40,00 3,20 23 5,57 0,09 10,78 5,39

3119099 Consertar Calçamento 08:30 09:40 1:10 9,75 2 Bruno e Irineu 70 0,14 8,36 0,02 40,00 9,75 70 5,57 0,09 10,77 5,38

3073240 Consertar Calçamento 11:20 12:30 1:10 9,75 2 Bruno e Irineu 70 0,14 8,36 0,02 40,00 9,75 70 5,57 0,09 10,77 5,38

3110341 Consertar Calçamento 06:40 07:50 1:10 9,75 2 Willians e Ricardeau 70 0,14 8,36 0,02 40,00 9,75 70 5,57 0,09 10,77 5,38

3185430 Consertar Calçamento 09:20 10:30 1:10 9,75 2 Fabio e Irineu 70 0,14 8,36 0,02 40,00 9,75 70 5,57 0,09 10,77 5,38

3235108 Consertar Calçamento 10:32 12:48 2:16 18,95 2 Fabio e Irineu 136 0,14 8,36 0,02 40,00 18,95 136 5,57 0,09 10,77 5,38

3225209 Consertar Calçamento 09:00 10:39 1:39 13,80 2 Fabio e Irineu 99 0,14 8,36 0,02 40,00 13,80 99 5,58 0,09 10,76 5,38

3212771 Consertar Calçamento 08:34 09:40 1:06 9,20 2 Fabio e Irineu 66 0,14 8,36 0,02 40,00 9,20 66 5,58 0,09 10,76 5,38

3209125 Consertar Calçamento 11:05 12:30 1:25 11,85 2 Fabio e Irineu 85 0,14 8,36 0,02 40,00 11,85 85 5,58 0,09 10,76 5,38

3138152 Consertar Calçamento 17:39 18:50 1:11 9,90 2 Willians e Irineu 71 0,14 8,37 0,02 40,00 9,90 71 5,58 0,09 10,76 5,38

3229607 Consertar Calçamento 05:00 06:49 1:49 15,20 2 Fabio e Irineu 109 0,14 8,37 0,02 40,00 15,20 109 5,58 0,09 10,76 5,38

3234483 Consertar Calçamento 13:50 15:30 1:40 13,95 2 Fabio e Irineu 100 0,14 8,37 0,02 40,00 13,95 100 5,58 0,09 10,75 5,38

3221721 Consertar Calçamento 05:00 11:28 6:28 54,20 2 Fabio e Irineu 388 0,14 8,38 0,02 40,00 54,20 388 5,59 0,09 10,74 5,37

3218700 Consertar Calçamento 09:32 10:41 1:09 9,65 2 Fabio e Irineu 69 0,14 8,39 0,02 40,00 9,65 69 5,59 0,09 10,73 5,36

3180322 Consertar Calçamento 07:30 08:10 0:40 5,60 2 Fabio e Irineu 40 0,14 8,40 0,02 40,00 5,60 40 5,60 0,09 10,71 5,36

2954355 Consertar Calçamento 17:10 17:55 0:45 6,30 2 Bruno e Irinel 45 0,14 8,40 0,02 40,00 6,30 45 5,60 0,09 10,71 5,36

3139177 Consertar Calçamento 16:00 17:05 1:05 9,10 2 Willians e Ricardeau 65 0,14 8,40 0,02 40,00 9,10 65 5,60 0,09 10,71 5,36

3003112 Consertar Calçamento 10:55 12:00 1:05 9,10 2 Edson e Irineu 65 0,14 8,40 0,02 40,00 9,10 65 5,60 0,09 10,71 5,36

3049645 Consertar Calçamento 14:35 15:55 1:20 11,20 2 Bruno e Rinaldo 80 0,14 8,40 0,02 40,00 11,20 80 5,60 0,09 10,71 5,36

3067262 Consertar Calçamento 17:15 18:35 1:20 11,20 2 Willians e Derick 80 0,14 8,40 0,02 40,00 11,20 80 5,60 0,09 10,71 5,36

3124081 Consertar Calçamento 16:30 17:50 1:20 11,20 2 Bruno e Irineu 80 0,14 8,40 0,02 40,00 11,20 80 5,60 0,09 10,71 5,36

3106890 Consertar Calçamento 06:40 08:00 1:20 11,20 2 Bruno e Irineu 80 0,14 8,40 0,02 40,00 11,20 80 5,60 0,09 10,71 5,36

3127995 Consertar Calçamento 06:40 08:00 1:20 11,20 2 Bruno e Irineu 80 0,14 8,40 0,02 40,00 11,20 80 5,60 0,09 10,71 5,36

3069204 Consertar Calçamento 10:10 11:30 1:20 11,20 2 Bruno e Irineu 80 0,14 8,40 0,02 40,00 11,20 80 5,60 0,09 10,71 5,36

3098678 Consertar Calçamento 13:10 18:00 4:50 40,60 2 Bruno e Fabio 290 0,14 8,40 0,02 40,00 40,60 290 5,60 0,09 10,71 5,36

3137841 Consertar Calçamento 11:55 12:20 0:25 3,50 2 Willians e Irineu 25 0,14 8,40 0,02 40,00 3,50 25 5,60 0,09 10,71 5,36

3174870 Consertar Calçamento 06:40 07:10 0:30 4,20 2 Fabio e Irineu 30 0,14 8,40 0,02 40,00 4,20 30 5,60 0,09 10,71 5,36

3116525 Consertar Calçamento 13:00 13:30 0:30 4,20 2 Bruno e Irineu 30 0,14 8,40 0,02 40,00 4,20 30 5,60 0,09 10,71 5,36

3138538 Consertar Calçamento 17:10 17:40 0:30 4,20 2 Bruno e Serramand 30 0,14 8,40 0,02 40,00 4,20 30 5,60 0,09 10,71 5,36

3069205 Consertar Calçamento 11:35 12:10 0:35 4,90 2 Bruno e Irineu 35 0,14 8,40 0,02 40,00 4,90 35 5,60 0,09 10,71 5,36

3130046 Consertar Calçamento 11:35 12:10 0:35 4,90 2 Bruno e Irineu 35 0,14 8,40 0,02 40,00 4,90 35 5,60 0,09 10,71 5,36

3139297 Consertar Calçamento 11:30 12:05 0:35 4,90 2 Willians e Ricardeau 35 0,14 8,40 0,02 40,00 4,90 35 5,60 0,09 10,71 5,36

3162918 Consertar Calçamento 07:50 08:25 0:35 4,90 2 Fabio e Irineu 35 0,14 8,40 0,02 40,00 4,90 35 5,60 0,09 10,71 5,36

3133015 Consertar Calçamento 08:00 08:35 0:35 4,90 2 Bruno e Irineu 35 0,14 8,40 0,02 40,00 4,90 35 5,60 0,09 10,71 5,36

3191147 Consertar Calçamento 15:00 15:35 0:35 4,90 2 Fabio e Irineu 35 0,14 8,40 0,02 40,00 4,90 35 5,60 0,09 10,71 5,36

3133030 Consertar Calçamento 06:40 07:50 1:10 9,80 2 Bruno e Irineu 70 0,14 8,40 0,02 40,00 9,80 70 5,60 0,09 10,71 5,36

3057720 Consertar Calçamento 10:40 11:50 1:10 9,80 2 Bruno e Rinaldo 70 0,14 8,40 0,02 40,00 9,80 70 5,60 0,09 10,71 5,36

3080411 Consertar Calçamento 13:10 14:20 1:10 9,80 2 Bruno e Irineu 70 0,14 8,40 0,02 40,00 9,80 70 5,60 0,09 10,71 5,36

3115067 Consertar Calçamento 08:40 09:50 1:10 9,80 2 Willians e Ricardeau 70 0,14 8,40 0,02 40,00 9,80 70 5,60 0,09 10,71 5,36

2976344 Consertar Calçamento 13:10 15:10 2:00 16,80 2 Tiago e Rinaldo 120 0,14 8,40 0,02 40,00 16,80 120 5,60 0,09 10,71 5,36

3043460 Consertar Calçamento 13:10 15:10 2:00 16,80 2 Bruno e Rinaldo 120 0,14 8,40 0,02 40,00 16,80 120 5,60 0,09 10,71 5,36

3056726 Consertar Calçamento 16:00 18:00 2:00 16,80 2 Bruno e Rinaldo 120 0,14 8,40 0,02 40,00 16,80 120 5,60 0,09 10,71 5,36

3109111 Consertar Calçamento 06:40 09:00 2:20 19,60 2 Willians e Ricardeau 140 0,14 8,40 0,02 40,00 19,60 140 5,60 0,09 10,71 5,36

2922256 Consertar Calçamento 07:40 09:05 1:25 11,95 2 Tiago e Fabio 85 0,14 8,44 0,02 40,00 11,95 85 5,62 0,09 10,67 5,33

3221689 Consertar Calçamento 05:00 05:32 0:32 4,50 2 Fabio e Irineu 32 0,14 8,44 0,02 40,00 4,50 32 5,63 0,09 10,67 5,33

3195184 Consertar Calçamento 17:00 18:20 1:20 11,25 2 Fabio e Irineu 80 0,14 8,44 0,02 40,00 11,25 80 5,63 0,09 10,67 5,33

3124605 Consertar Calçamento 06:40 08:00 1:20 11,25 2 Bruno e Irineu 80 0,14 8,44 0,02 40,00 11,25 80 5,63 0,09 10,67 5,33

3265806 Consertar Calçamento 09:30 09:57 0:27 3,80 2 Fabio e Irineu 27 0,14 8,44 0,02 40,00 3,80 27 5,63 0,09 10,66 5,33

3216895 Consertar Calçamento 06:33 07:00 0:27 3,80 2 Fabio e Irineu 27 0,14 8,44 0,02 40,00 3,80 27 5,63 0,09 10,66 5,33

3113478 Consertar Calçamento 16:00 18:00 2:00 16,90 2 Bruno e Irineu 120 0,14 8,45 0,02 40,00 16,90 120 5,63 0,09 10,65 5,33

3263209 Consertar Calçamento 09:53 10:15 0:22 3,10 2 Fabio e Irineu 22 0,14 8,45 0,02 40,00 3,10 22 5,64 0,09 10,65 5,32

3343471 Consertar Calçamento 05:31 05:53 0:22 3,10 2 Bruno e Irineu 22 0,14 8,45 0,02 40,00 3,10 22 5,64 0,09 10,65 5,32

3314605 Consertar Calçamento 07:30 08:03 0:33 4,65 2 Fabio e Irineu 33 0,14 8,45 0,02 40,00 4,65 33 5,64 0,09 10,65 5,32

3247373 Consertar Calçamento 10:04 10:38 0:34 4,80 2 Fabio e Irineu 34 0,14 8,47 0,02 40,00 4,80 34 5,65 0,09 10,63 5,31



3107991 Consertar Calçamento 08:20 10:20 2:00 16,95 2 Willians e Ricardeau 120 0,14 8,48 0,02 40,00 16,95 120 5,65 0,09 10,62 5,31

2958093 Consertar Calçamento 18:00 20:00 2:00 16,95 2 Tiago e Rinaldo 120 0,14 8,48 0,02 40,00 16,95 120 5,65 0,09 10,62 5,31

2969249 Consertar Calçamento 09:30 11:30 2:00 16,95 2 Bruno e Irinel 120 0,14 8,48 0,02 40,00 16,95 120 5,65 0,09 10,62 5,31

2976370 Consertar Calçamento 13:00 15:00 2:00 16,95 2 Tiago e Bruno 120 0,14 8,48 0,02 40,00 16,95 120 5,65 0,09 10,62 5,31

3211195 Consertar Calçamento 07:08 07:48 0:40 5,65 2 Fabio e Irineu 40 0,14 8,48 0,02 40,00 5,65 40 5,65 0,09 10,62 5,31

3009027 Consertar Calçamento 16:20 17:40 1:20 11,30 2 Bruno e Irineu 80 0,14 8,48 0,02 40,00 11,30 80 5,65 0,09 10,62 5,31

3228623 Consertar Calçamento 05:51 07:00 1:09 9,75 2 Jean e Irineu 69 0,14 8,48 0,02 40,00 9,75 69 5,65 0,09 10,62 5,31

2970222 Consertar Calçamento 13:00 15:30 2:30 21,20 2 Tiago e Irineu 150 0,14 8,48 0,02 40,00 21,20 150 5,65 0,09 10,61 5,31

3145457 Consertar Calçamento 06:30 07:40 1:10 9,90 2 Fabio e Ricardeau 70 0,14 8,49 0,02 40,00 9,90 70 5,66 0,09 10,61 5,30

3187373 Consertar Calçamento 07:20 08:30 1:10 9,90 2 Fabio e Irineu 70 0,14 8,49 0,02 40,00 9,90 70 5,66 0,09 10,61 5,30

3205310 Consertar Calçamento 17:39 18:55 1:16 10,75 2 Fabio e Irineu 76 0,14 8,49 0,02 40,00 10,75 76 5,66 0,09 10,60 5,30

2999751 Consertar Calçamento 14:39 17:00 2:21 19,95 2 Bruno e Irineu 141 0,14 8,49 0,02 40,00 19,95 141 5,66 0,09 10,60 5,30

3068218 Consertar Calçamento 08:30 10:40 2:10 18,40 2 Bruno e Irineu 130 0,14 8,49 0,02 40,00 18,40 130 5,66 0,09 10,60 5,30

3183283 Consertar Calçamento 14:10 14:40 0:30 4,25 2 Fabio e Irineu 30 0,14 8,50 0,02 40,00 4,25 30 5,67 0,09 10,59 5,29

3179281 Consertar Calçamento 08:55 09:25 0:30 4,25 2 Fabio e Irineu 30 0,14 8,50 0,02 40,00 4,25 30 5,67 0,09 10,59 5,29

3263352 Consertar Calçamento 14:36 15:00 0:24 3,40 2 Fabio e Irineu 24 0,14 8,50 0,02 40,00 3,40 24 5,67 0,09 10,59 5,29

3005842 Consertar Calçamento 17:08 18:20 1:12 10,20 2 Bruno e Derick 72 0,14 8,50 0,02 40,00 10,20 72 5,67 0,09 10,59 5,29

3055050 Consertar Calçamento 10:30 12:00 1:30 12,75 2 Bruno e Rinaldo 90 0,14 8,50 0,02 40,00 12,75 90 5,67 0,09 10,59 5,29

3085219 Consertar Calçamento 11:05 12:00 0:55 7,80 2 Bruno e Irineu 55 0,14 8,51 0,02 40,00 7,80 55 5,67 0,09 10,58 5,29

3066730 Consertar Calçamento 16:05 17:00 0:55 7,80 2 Willians e Derick 55 0,14 8,51 0,02 40,00 7,80 55 5,67 0,09 10,58 5,29

3002379 Consertar Calçamento 06:30 18:10 11:40 99,30 2 Edson e Irineu 700 0,14 8,51 0,02 40,00 99,30 700 5,67 0,09 10,57 5,29

2944600 Consertar Calçamento 08:30 11:10 2:40 22,70 2 Bruno e Irinel 160 0,14 8,51 0,02 40,00 22,70 160 5,68 0,09 10,57 5,29

3238743 Consertar Calçamento 05:00 05:56 0:56 7,95 2 Fabio e Irineu 56 0,14 8,52 0,02 40,00 7,95 56 5,68 0,09 10,57 5,28

2942338 Consertar Calçamento 06:30 07:20 0:50 7,10 2 Tiago e Rinaldo 50 0,14 8,52 0,02 40,00 7,10 50 5,68 0,09 10,56 5,28

3224990 Consertar Calçamento 05:00 07:12 2:12 18,75 2 Fabio e Irineu 132 0,14 8,52 0,02 40,00 18,75 132 5,68 0,09 10,56 5,28

3242158 Consertar Calçamento 08:07 10:01 1:54 16,20 2 Fabio e Irineu 114 0,14 8,53 0,02 40,00 16,20 114 5,68 0,09 10,56 5,28

2992300 Consertar Calçamento 15:25 17:00 1:35 13,50 2 Bruno e Irineu 95 0,14 8,53 0,02 40,00 13,50 95 5,68 0,09 10,56 5,28

3049586 Consertar Calçamento 15:10 16:20 1:10 9,95 2 Bruno e Rinaldo 70 0,14 8,53 0,02 40,00 9,95 70 5,69 0,09 10,55 5,28

3089143 Consertar Calçamento 06:40 07:50 1:10 9,95 2 Bruno e Irineu 70 0,14 8,53 0,02 40,00 9,95 70 5,69 0,09 10,55 5,28

3057728 Consertar Calçamento 06:30 07:40 1:10 9,95 2 Bruno e Rinaldo 70 0,14 8,53 0,02 40,00 9,95 70 5,69 0,09 10,55 5,28

2948037 Consertar Calçamento 06:38 09:50 3:12 27,30 2 Tiago e Renaldo 192 0,14 8,53 0,02 40,00 27,30 192 5,69 0,09 10,55 5,27

3085081 Consertar Calçamento 11:15 12:00 0:45 6,40 2 Bruno e Irineu 45 0,14 8,53 0,02 40,00 6,40 45 5,69 0,09 10,55 5,27

3000534 Consertar Calçamento 07:45 08:50 1:05 9,25 2 Edson e Derick 65 0,14 8,54 0,02 40,00 9,25 65 5,69 0,09 10,54 5,27

3249098 Consertar Calçamento 07:30 08:03 0:33 4,70 2 Fabio e Irineu 33 0,14 8,55 0,02 40,00 4,70 33 5,70 0,09 10,53 5,27

2988803 Consertar Calçamento 08:50 10:50 2:00 17,10 2 Bruno e Irineu 120 0,14 8,55 0,02 40,00 17,10 120 5,70 0,10 10,53 5,26

3107434 Consertar Calçamento 06:40 08:00 1:20 11,40 2 Willians e Ricardo 80 0,14 8,55 0,02 40,00 11,40 80 5,70 0,10 10,53 5,26

3240359 Consertar Calçamento 09:56 10:30 0:34 4,85 2 Fabio e Irineu 34 0,14 8,56 0,02 40,00 4,85 34 5,71 0,10 10,52 5,26

2960171 Consertar Calçamento 15:00 17:30 2:30 21,40 2 Tiago e Edson 150 0,14 8,56 0,02 40,00 21,40 150 5,71 0,10 10,51 5,26

3177940 Consertar Calçamento 06:40 14:10 7:30 64,20 2 Edson e Ricardeau 450 0,14 8,56 0,02 40,00 64,20 450 5,71 0,10 10,51 5,26

3106411 Consertar Calçamento 06:30 08:10 1:40 14,30 2 Bruno e Fabio 100 0,14 8,58 0,02 40,00 14,30 100 5,72 0,10 10,49 5,24

3195783 Consertar Calçamento 06:00 07:40 1:40 14,30 2 Fabio e Irineu 100 0,14 8,58 0,02 40,00 14,30 100 5,72 0,10 10,49 5,24

3073656 Consertar Calçamento 11:05 12:10 1:05 9,30 2 Bruno e Irineu 65 0,14 8,58 0,02 40,00 9,30 65 5,72 0,10 10,48 5,24

3082808 Consertar Calçamento 16:15 17:20 1:05 9,30 2 Bruno e Irineu 65 0,14 8,58 0,02 40,00 9,30 65 5,72 0,10 10,48 5,24

2973281 Consertar Calçamento 08:25 09:30 1:05 9,30 2 Bruno e Irineu 65 0,14 8,58 0,02 40,00 9,30 65 5,72 0,10 10,48 5,24

3004656 Consertar Calçamento 08:15 09:20 1:05 9,30 2 Edson e Derick 65 0,14 8,58 0,02 40,00 9,30 65 5,72 0,10 10,48 5,24

3021189 Consertar Calçamento 06:30 07:35 1:05 9,30 2 Edson e Irineu 65 0,14 8,58 0,02 40,00 9,30 65 5,72 0,10 10,48 5,24

3245380 Consertar Calçamento 08:00 09:05 1:05 9,30 2 Fabio e Irineu 65 0,14 8,58 0,02 40,00 9,30 65 5,72 0,10 10,48 5,24

3217271 Consertar Calçamento 05:00 05:51 0:51 7,30 2 Fabio e Irineu 51 0,14 8,59 0,02 40,00 7,30 51 5,73 0,10 10,48 5,24

3249787 Consertar Calçamento 08:05 08:27 0:22 3,15 2 Fabio e Irineu 22 0,14 8,59 0,02 40,00 3,15 22 5,73 0,10 10,48 5,24

3230197 Consertar Calçamento 14:05 14:49 0:44 6,30 2 Fabio e Irineu 44 0,14 8,59 0,02 40,00 6,30 44 5,73 0,10 10,48 5,24

2944002 Consertar Calçamento 08:00 10:05 2:05 17,90 2 Bruno e Irinel 125 0,14 8,59 0,02 40,00 17,90 125 5,73 0,10 10,47 5,24

3114334 Consertar Calçamento 08:40 09:10 0:30 4,30 2 Bruno e Irineu 30 0,14 8,60 0,02 40,00 4,30 30 5,73 0,10 10,47 5,23

3200087 Consertar Calçamento 07:48 08:18 0:30 4,30 2 Fabio e Irineu 30 0,14 8,60 0,02 40,00 4,30 30 5,73 0,10 10,47 5,23

3005891 Consertar Calçamento 06:40 08:10 1:30 12,90 2 Edson e Derick 90 0,14 8,60 0,02 40,00 12,90 90 5,73 0,10 10,47 5,23

3055366 Consertar Calçamento 06:30 08:00 1:30 12,90 2 Bruno e Rinaldo 90 0,14 8,60 0,02 40,00 12,90 90 5,73 0,10 10,47 5,23

3119450 Consertar Calçamento 16:30 18:00 1:30 12,90 2 Bruno e Irineu 90 0,14 8,60 0,02 40,00 12,90 90 5,73 0,10 10,47 5,23

3209083 Consertar Calçamento 13:30 15:30 2:00 17,20 2 Fabio e Irineu 120 0,14 8,60 0,02 40,00 17,20 120 5,73 0,10 10,47 5,23

3225109 Consertar Calçamento 05:30 08:45 3:15 27,95 2 Fabio e Irineu 195 0,14 8,60 0,02 40,00 27,95 195 5,73 0,10 10,47 5,23

3223450 Consertar Calçamento 05:00 12:00 13:00 18:00 16-out-20 05:00 12:00 13:00 16:00 22:00 189,40 2 Gilmar e Jerson 1.320 0,14 8,61 0,02 40,00 189,40 1.320 5,74 0,10 10,45 5,23

3219956 Consertar Calçamento 09:35 11:00 1:25 12,20 2 Fabio e Irineu 85 0,14 8,61 0,02 40,00 12,20 85 5,74 0,10 10,45 5,23

3074468 Consertar Calçamento 13:20 15:40 2:20 20,10 2 Bruno e Irineu 140 0,14 8,61 0,02 40,00 20,10 140 5,74 0,10 10,45 5,22

3216924 Consertar Calçamento 05:35 07:40 2:05 17,95 2 Fabio e Irineu 125 0,14 8,62 0,02 40,00 17,95 125 5,74 0,10 10,45 5,22

3201783 Consertar Calçamento 05:00 17:00 12:00 103,40 2 Bruno e Rodrigo 720 0,14 8,62 0,02 40,00 103,40 720 5,74 0,10 10,44 5,22

3079207 11:15 12:10 0:55 7,90 2 Bruno e Irineu 55 0,14 8,62 0,02 40,00 7,90 55 5,75 0,10 10,44 5,22

3148258 Consertar Calçamento 09:40 10:35 0:55 7,90 2 Fabio e Irineu 55 0,14 8,62 0,02 40,00 7,90 55 5,75 0,10 10,44 5,22

3276809 Consertar Calçamento 13:51 14:46 0:55 7,90 2 Fabio e Seramand 55 0,14 8,62 0,02 40,00 7,90 55 5,75 0,10 10,44 5,22

2926136 Consertar Calçamento 06:00 09:10 3:10 27,30 2 Bruno e Renaldo 190 0,14 8,62 0,02 40,00 27,30 190 5,75 0,10 10,44 5,22

2957613 Consertar Calçamento 07:00 09:00 2:00 17,25 2 Tiago e Rinaldo 120 0,14 8,63 0,02 40,00 17,25 120 5,75 0,10 10,43 5,22

3251887 Consertar Calçamento 08:06 09:10 1:04 9,20 2 Fabio e Irineu 64 0,14 8,63 0,02 40,00 9,20 64 5,75 0,10 10,43 5,22

3275904 Consertar Calçamento 09:07 09:31 0:24 3,45 2 Fabio e Ricardeau 24 0,14 8,63 0,02 40,00 3,45 24 5,75 0,10 10,43 5,22

2958991 Consertar Calçamento 06:10 08:20 2:10 18,70 2 Tiago e Rinaldo 130 0,14 8,63 0,02 40,00 18,70 130 5,75 0,10 10,43 5,21

3191930 Consertar Calçamento 09:30 11:00 1:30 12,95 2 Fabio e Irineu 90 0,14 8,63 0,02 40,00 12,95 90 5,76 0,10 10,42 5,21

3122618 Consertar Calçamento 14:10 15:00 0:50 7,20 2 Bruno e Irineu 50 0,14 8,64 0,02 40,00 7,20 50 5,76 0,10 10,42 5,21

2940991 Consertar Calçamento 10:30 11:20 0:50 7,20 2 Bruno e Fabio 50 0,14 8,64 0,02 40,00 7,20 50 5,76 0,10 10,42 5,21

3098024 Consertar Calçamento 08:10 09:00 0:50 7,20 2 Willians e Ricardeau 50 0,14 8,64 0,02 40,00 7,20 50 5,76 0,10 10,42 5,21

3239299 Consertar Calçamento 13:03 13:37 0:34 4,90 2 Fabio e Irineu 34 0,14 8,65 0,02 40,00 4,90 34 5,76 0,10 10,41 5,20

3271920 Consertar Calçamento 10:42 11:16 0:34 4,90 2 Fabio e Irineu 34 0,14 8,65 0,02 40,00 4,90 34 5,76 0,10 10,41 5,20

2998033 Consertar Calçamento 06:40 08:40 2:00 17,30 2 Edson e Rinaldo 120 0,14 8,65 0,02 40,00 17,30 120 5,77 0,10 10,40 5,20

3201218 Consertar Calçamento 06:00 08:00 2:00 17,30 2 Fabio e Irineu 120 0,14 8,65 0,02 40,00 17,30 120 5,77 0,10 10,40 5,20

3020293 Consertar Calçamento 13:00 15:00 2:00 17,30 2 Willians e Rinaldo 120 0,14 8,65 0,02 40,00 17,30 120 5,77 0,10 10,40 5,20

3228014 Consertar Calçamento 15:44 16:10 0:26 3,75 2 Fabio e Irineu 26 0,14 8,65 0,02 40,00 3,75 26 5,77 0,10 10,40 5,20



3054780 Consertar Calçamento 06:30 16:50 10:20 89,50 2 Jaime e Irineu 620 0,14 8,66 0,02 40,00 89,50 620 5,77 0,10 10,39 5,20

3231154 Consertar Calçamento 06:13 06:40 0:27 3,90 2 Fabio e Irineu 27 0,14 8,67 0,02 40,00 3,90 27 5,78 0,10 10,38 5,19

3211543 Consertar Calçamento 10:06 11:00 0:54 7,80 2 Fabio e Irineu 54 0,14 8,67 0,02 40,00 7,80 54 5,78 0,10 10,38 5,19

2985778 Consertar Calçamento 07:30 08:06 0:36 5,20 2 Bruno e Irineu 36 0,14 8,67 0,02 40,00 5,20 36 5,78 0,10 10,38 5,19

2948405 Consertar Calçamento 06:30 10:10 3:40 31,80 2 Edson e Roberto 220 0,14 8,67 0,02 40,00 31,80 220 5,78 0,10 10,38 5,19

3069347 Consertar Calçamento 08:15 09:20 1:05 9,40 2 Bruno e Irineu 65 0,14 8,68 0,02 40,00 9,40 65 5,78 0,10 10,37 5,19

3284591 Consertar Calçamento 05:00 05:56 0:56 8,10 2 Fabio e Seramand 56 0,14 8,68 0,02 40,00 8,10 56 5,79 0,10 10,37 5,19

3036286 Consertar Calçamento 11:05 12:30 1:25 12,30 2 Bruno e Rinaldo 85 0,14 8,68 0,02 40,00 12,30 85 5,79 0,10 10,37 5,18

2934774 Consertar Calçamento 06:00 07:35 1:35 13,75 2 Tiago e Renaldo 95 0,14 8,68 0,02 40,00 13,75 95 5,79 0,10 10,36 5,18

3273767 Consertar Calçamento 15:13 16:02 0:49 7,10 2 Fabio e Irineu 49 0,14 8,69 0,02 40,00 7,10 49 5,80 0,10 10,35 5,18

3216731 Consertar Calçamento 07:40 08:30 0:50 7,25 2 Fabio e Irineu 50 0,15 8,70 0,02 40,00 7,25 50 5,80 0,10 10,34 5,17

3200052 Consertar Calçamento 11:25 11:45 0:20 2,90 2 Fabio e Irineu 20 0,15 8,70 0,02 40,00 2,90 20 5,80 0,10 10,34 5,17

3143602 Consertar Calçamento 06:40 08:00 1:20 11,60 2 Fabio e Ricardeau 80 0,15 8,70 0,02 40,00 11,60 80 5,80 0,10 10,34 5,17

2945590 Consertar Calçamento 06:30 07:50 1:20 11,60 2 Tiago e Fabio 80 0,15 8,70 0,02 40,00 11,60 80 5,80 0,10 10,34 5,17

2946035 Consertar Calçamento 11:00 11:30 0:30 4,35 2 Bruno e Roberto 30 0,15 8,70 0,02 40,00 4,35 30 5,80 0,10 10,34 5,17

2932779 Consertar Calçamento 07:30 09:30 2:00 17,40 2 Jonathas e Roberto 120 0,15 8,70 0,02 40,00 17,40 120 5,80 0,10 10,34 5,17

3058892 Consertar Calçamento 13:05 14:40 1:35 13,80 2 Bruno e Rinaldo 95 0,15 8,72 0,02 40,00 13,80 95 5,81 0,10 10,33 5,16

3049903 Consertar Calçamento 17:05 18:40 1:35 13,80 2 Bruno e Rinaldo 95 0,15 8,72 0,02 40,00 13,80 95 5,81 0,10 10,33 5,16

3228042 Consertar Calçamento 05:00 12:00 13:00 16:00 10:00 87,20 2 Bruno e Ricardeau 600 0,15 8,72 0,02 40,00 87,20 600 5,81 0,10 10,32 5,16

3239281 Consertar Calçamento 08:30 08:54 0:24 3,20 2 Fabio e Irineu 22 0,15 8,73 0,02 40,00 3,20 22 5,82 0,10 10,31 5,16

3239281 Consertar Calçamento 08:53 09:15 0:22 3,20 2 Fabio e Irineu 22 0,15 8,73 0,02 40,00 3,20 22 5,82 0,10 10,31 5,16

3338867 Consertar Calçamento 10:21 10:43 0:22 3,20 2 Fabio e Irineu 22 0,15 8,73 0,02 40,00 3,20 22 5,82 0,10 10,31 5,16

3106353 Consertar Calçamento 07:00 17:30 10:30 91,80 2 Willians e Ricardeau 630 0,15 8,74 0,02 40,00 91,80 630 5,83 0,10 10,29 5,15

3052345 Consertar Calçamento 13:30 14:40 1:10 10,20 2 Bruno e Rinaldo 70 0,15 8,74 0,02 40,00 10,20 70 5,83 0,10 10,29 5,15

3068354 Consertar Calçamento 07:30 08:30 1:00 8,75 2 Bruno e Irineu 60 0,15 8,75 0,02 40,00 8,75 60 5,83 0,10 10,29 5,14

3252583 Consertar Calçamento 08:26 09:02 0:36 5,25 2 Fabio e Irineu 36 0,15 8,75 0,02 40,00 5,25 36 5,83 0,10 10,29 5,14

3125848 Consertar Calçamento 10:20 11:10 0:50 7,30 2 Bruno e Irineu 50 0,15 8,76 0,02 40,00 7,30 50 5,84 0,10 10,27 5,14

3037040 Consertar Calçamento 09:00 09:50 0:50 7,30 2 Bruno e Rinaldo 50 0,15 8,76 0,02 40,00 7,30 50 5,84 0,10 10,27 5,14

3137257 Consertar Calçamento 09:00 09:50 0:50 7,30 2 Willians e Irineu 50 0,15 8,76 0,02 40,00 7,30 50 5,84 0,10 10,27 5,14

3062554 Consertar Calçamento 06:30 08:10 1:40 14,60 2 Bruno e Irineu 100 0,15 8,76 0,02 40,00 14,60 100 5,84 0,10 10,27 5,14

3076410 Consertar Calçamento 07:25 08:40 1:15 10,95 2 Bruno e Irineu 75 0,15 8,76 0,02 40,00 10,95 75 5,84 0,10 10,27 5,14

3113191 Consertar Calçamento 09:30 10:50 1:20 11,70 2 Bruno e Irineu 80 0,15 8,78 0,02 40,00 11,70 80 5,85 0,10 10,26 5,13

3153370 Consertar Calçamento 07:00 08:35 1:35 13,90 2 Fabio e Irineu 95 0,15 8,78 0,02 40,00 13,90 95 5,85 0,10 10,25 5,13

2925912 Consertar Calçamento 08:25 10:30 2:05 18,30 2 Tiago e Fabio 125 0,15 8,78 0,02 40,00 18,30 125 5,86 0,10 10,25 5,12

3244918 Consertar Calçamento 07:10 07:38 0:28 4,10 2 Gilmar e Ricardeau 28 0,15 8,79 0,02 40,00 4,10 28 5,86 0,10 10,24 5,12

3223439 Consertar Calçamento 05:31 06:57 1:26 12,60 2 Fabio e Irineu 86 0,15 8,79 0,02 40,00 12,60 86 5,86 0,10 10,24 5,12

2987246 Consertar Calçamento 06:43 09:26 2:43 23,90 2 Bruno e Rinaldo 163 0,15 8,80 0,02 40,00 23,90 163 5,87 0,10 10,23 5,12

3144125 Consertar Calçamento 10:35 10:50 0:15 2,20 2 Fabio e Ricardeau 15 0,15 8,80 0,02 40,00 2,20 15 5,87 0,10 10,23 5,11

3240395 Consertar Calçamento 07:30 08:00 0:30 4,40 2 Fabio e Irineu 30 0,15 8,80 0,02 40,00 4,40 30 5,87 0,10 10,23 5,11

2966870 Consertar Calçamento 18:00 18:30 0:30 4,40 2 Tiago e Rinaldo 30 0,15 8,80 0,02 40,00 4,40 30 5,87 0,10 10,23 5,11

3208785 Consertar Calçamento 08:35 10:35 2:00 17,60 2 Fabio e Irineu 120 0,15 8,80 0,02 40,00 17,60 120 5,87 0,10 10,23 5,11

3045251 Consertar Calçamento 17:00 18:30 1:30 13,20 2 Bruno e Rinaldo 90 0,15 8,80 0,02 40,00 13,20 90 5,87 0,10 10,23 5,11

3195182 Consertar Calçamento 06:50 08:20 1:30 13,20 2 Fabio e Irineu 90 0,15 8,80 0,02 40,00 13,20 90 5,87 0,10 10,23 5,11

3231792 Consertar Calçamento 05:30 12:00 6:30 57,20 2 Fabio e Irineu 390 0,15 8,80 0,02 40,00 57,20 390 5,87 0,10 10,23 5,11

3223790 Consertar Calçamento 09:32 11:06 1:34 13,80 2 Fabio e Irineu 94 0,15 8,81 0,02 40,00 13,80 94 5,87 0,10 10,22 5,11

3124647 Consertar Calçamento 06:30 18:00 11:30 101,30 2 Willians e Ricardeau 690 0,15 8,81 0,02 40,00 101,30 690 5,87 0,10 10,22 5,11

3317767 Consertar Calçamento 08:07 08:39 0:32 4,70 2 Fabio e Irineu 32 0,15 8,81 0,02 40,00 4,70 32 5,88 0,10 10,21 5,11

3145464 Consertar Calçamento 13:05 15:00 1:55 16,90 2 Fabio e Ricardeau 115 0,15 8,82 0,02 40,00 16,90 115 5,88 0,10 10,21 5,10

2962308 Consertar Calçamento 06:20 15:10 8:50 77,90 2 Bruno e Irinel 530 0,15 8,82 0,02 40,00 77,90 530 5,88 0,10 10,21 5,10

3147247 Consertar Calçamento 13:30 14:20 0:50 7,35 2 Fabio e Irineu 50 0,15 8,82 0,02 40,00 7,35 50 5,88 0,10 10,20 5,10

3336511 Consertar Calçamento 11:06 11:23 0:17 2,50 2 Fabio e Irineu 17 0,15 8,82 0,02 40,00 2,50 17 5,88 0,10 10,20 5,10

2945088 Consertar Calçamento 16:40 18:05 1:25 12,50 2 Tiago e Fabio 85 0,15 8,82 0,02 40,00 12,50 85 5,88 0,10 10,20 5,10

2950910 Consertar Calçamento 11:05 12:30 1:25 12,50 2 Tiago e Renaldo 85 0,15 8,82 0,02 40,00 12,50 85 5,88 0,10 10,20 5,10

2987257 Consertar Calçamento 08:36 10:38 2:02 17,95 2 Bruno e Rinaldo 122 0,15 8,83 0,02 40,00 17,95 122 5,89 0,10 10,19 5,10

3226021 Consertar Calçamento 07:36 08:29 0:53 7,80 2 Fabio e Irineu 53 0,15 8,83 0,02 40,00 7,80 53 5,89 0,10 10,19 5,10

3220900 Consertar Calçamento 08:59 09:52 0:53 7,80 2 Fabio e Irineu 53 0,15 8,83 0,02 40,00 7,80 53 5,89 0,10 10,19 5,10

2926116 Consertar Calçamento 13:30 15:20 1:50 16,20 2 Bruno e Irinel 110 0,15 8,84 0,02 40,00 16,20 110 5,89 0,10 10,19 5,09

3226689 Consertar Calçamento 07:16 09:31 2:15 19,90 2 Fabio e Irineu 135 0,15 8,84 0,02 40,00 19,90 135 5,90 0,10 10,18 5,09

3162990 Consertar Calçamento 07:10 07:50 0:40 5,90 2 Fabio e Irineu 40 0,15 8,85 0,02 40,00 5,90 40 5,90 0,10 10,17 5,08

2974511 Consertar Calçamento 16:30 17:50 1:20 11,80 2 Bruno e Irineu 80 0,15 8,85 0,02 40,00 11,80 80 5,90 0,10 10,17 5,08

2946473 Consertar Calçamento 13:30 14:50 1:20 11,80 2 Tiago e Roberto 80 0,15 8,85 0,02 40,00 11,80 80 5,90 0,10 10,17 5,08

3228236 Consertar Calçamento 09:43 10:47 1:04 9,45 2 Fabio e Irineu 64 0,15 8,86 0,02 40,00 9,45 64 5,91 0,10 10,16 5,08

3136985 Consertar Calçamento 11:10 12:15 1:05 9,60 2 Bruno e Serramand 65 0,15 8,86 0,02 40,00 9,60 65 5,91 0,10 10,16 5,08

3109981 Consertar Calçamento 15:25 16:30 1:05 9,60 2 Willians e Ricardeau 65 0,15 8,86 0,02 40,00 9,60 65 5,91 0,10 10,16 5,08

3064778 Consertar Calçamento 06:30 08:00 1:30 13,30 2 Bruno e Irineu 90 0,15 8,87 0,02 40,00 13,30 90 5,91 0,10 10,15 5,08

3232053 Consertar Calçamento 15:22 15:45 0:23 3,40 2 Fabio e Irineu 23 0,15 8,87 0,02 40,00 3,40 23 5,91 0,10 10,15 5,07

3038706 Consertar Calçamento 14:10 16:11 2:01 17,90 2 Irineu e Willians 121 0,15 8,88 0,02 40,00 17,90 121 5,92 0,10 10,14 5,07

3137836 Consertar Calçamento 08:10 09:25 1:15 11,10 2 Bruno e Serramand 75 0,15 8,88 0,02 40,00 11,10 75 5,92 0,10 10,14 5,07

3198836 Consertar Calçamento 19:05 19:30 0:25 3,70 2 Fabio e Irineu 25 0,15 8,88 0,02 40,00 3,70 25 5,92 0,10 10,14 5,07

3225380 Consertar Calçamento 05:00 05:26 0:26 3,85 2 Fabio e Irineu 26 0,15 8,88 0,02 40,00 3,85 26 5,92 0,10 10,13 5,06

3249178 Consertar Calçamento 08:54 10:15 1:21 12,00 2 Gilmar e Ricardeau 81 0,15 8,89 0,02 40,00 12,00 81 5,93 0,10 10,13 5,06

3146617 Consertar Calçamento 06:40 18:10 11:30 102,25 2 Edson e Seramand 690 0,15 8,89 0,02 40,00 102,25 690 5,93 0,10 10,12 5,06

3282417 Consertar Calçamento 07:30 08:53 1:23 12,30 2 Fabio e Irineu 83 0,15 8,89 0,02 40,00 12,30 83 5,93 0,10 10,12 5,06

3228534 Consertar Calçamento 07:53 09:18 1:25 12,60 2 Fabio e Irineu 85 0,15 8,89 0,02 40,00 12,60 85 5,93 0,10 10,12 5,06

2962909 Consertar Calçamento 08:00 11:25 3:25 30,40 2 Tiago e Irineu 205 0,15 8,90 0,02 40,00 30,40 205 5,93 0,10 10,12 5,06

3046675 Consertar Calçamento 13:00 14:00 1:00 8,90 2 Bruno e Rinaldo 60 0,15 8,90 0,02 40,00 8,90 60 5,93 0,10 10,11 5,06

3055837 Consertar Calçamento 06:50 18:00 11:10 99,40 2 Jaime e Derick 670 0,15 8,90 0,02 40,00 99,40 670 5,93 0,10 10,11 5,06

3189095 Consertar Calçamento 14:40 16:50 2:10 19,30 2 Fabio e Irineu 130 0,15 8,91 0,02 40,00 19,30 130 5,94 0,10 10,10 5,05

3224525 Consertar Calçamento 05:00 05:33 0:33 4,90 2 Fabio e Irineu 33 0,15 8,91 0,02 40,00 4,90 33 5,94 0,10 10,10 5,05

3162917 Consertar Calçamento 17:27 18:00 0:33 4,90 2 Fabio e Irineu 33 0,15 8,91 0,02 40,00 4,90 33 5,94 0,10 10,10 5,05

3338462 Consertar Calçamento 08:23 08:56 0:33 4,90 2 Fabio e Irineu 33 0,15 8,91 0,02 40,00 4,90 33 5,94 0,10 10,10 5,05



3340569 Consertar Calçamento 13:08 13:41 0:33 4,90 2 Fabio e Irineu 33 0,15 8,91 0,02 40,00 4,90 33 5,94 0,10 10,10 5,05

3089676 Consertar Calçamento 07:20 09:00 1:40 14,85 2 Bruno e Irineu 100 0,15 8,91 0,02 40,00 14,85 100 5,94 0,10 10,10 5,05

3113125 Consertar Calçamento 10:50 11:25 0:35 5,20 2 Willians e Ricardeau 35 0,15 8,91 0,02 40,00 5,20 35 5,94 0,10 10,10 5,05

3141087 Consertar Calçamento 08:20 09:30 1:10 10,40 2 Fabio e Ricardeau 70 0,15 8,91 0,02 40,00 10,40 70 5,94 0,10 10,10 5,05

3215472 Consertar Calçamento 05:46 06:50 1:04 9,52 2 Fabio e Irineu 64 0,15 8,93 0,02 40,00 9,52 64 5,95 0,10 10,08 5,04

2989892 Consertar Calçamento 13:00 15:00 2:00 17,85 2 Bruno e Irineu 120 0,15 8,93 0,02 40,00 17,85 120 5,95 0,10 10,08 5,04

2991176 Consertar Calçamento 07:45 10:00 2:15 20,10 2 Tiago e Gabriel 135 0,15 8,93 0,02 40,00 20,10 135 5,96 0,10 10,07 5,04

3195350 Consertar Calçamento 15:45 16:30 0:45 6,70 2 Fabio e Irineu 45 0,15 8,93 0,02 40,00 6,70 45 5,96 0,10 10,07 5,04

3227158 Consertar Calçamento 07:08 07:53 0:45 6,70 2 Fabio e Irineu 45 0,15 8,93 0,02 40,00 6,70 45 5,96 0,10 10,07 5,04

2959682 Consertar Calçamento 10:10 11:40 1:30 13,40 2 Bruno e Irinel 90 0,15 8,93 0,02 40,00 13,40 90 5,96 0,10 10,07 5,04

3247971 Consertar Calçamento 05:30 07:03 1:33 13,85 2 Fabio e Irineu 93 0,15 8,94 0,02 40,00 13,85 93 5,96 0,10 10,07 5,04

3246495 Consertar Calçamento 10:44 12:01 13:03 16:13 4:27 39,80 2 Jerson e Irineu 267 0,15 8,94 0,02 40,00 39,80 267 5,96 0,10 10,06 5,03

3073949 Consertar Calçamento 11:15 12:10 0:55 8,20 2 Bruno e Irineu 55 0,15 8,95 0,02 40,00 8,20 55 5,96 0,10 10,06 5,03

3054337 Consertar Calçamento 06:30 08:30 2:00 17,90 2 Bruno e Rinaldo 120 0,15 8,95 0,02 40,00 17,90 120 5,97 0,10 10,06 5,03

3108653 Consertar Calçamento 09:15 10:20 1:05 9,70 2 Willians e Ricardeau 65 0,15 8,95 0,02 40,00 9,70 65 5,97 0,10 10,05 5,03

3018107 Consertar Calçamento 10:25 11:30 1:05 9,70 2 Edson e Rinaldo 65 0,15 8,95 0,02 40,00 9,70 65 5,97 0,10 10,05 5,03

3051407 Consertar Calçamento 08:40 09:55 1:15 11,20 2 Bruno e Rinaldo 75 0,15 8,96 0,02 40,00 11,20 75 5,97 0,10 10,04 5,02

3218254 Consertar Calçamento 06:33 08:02 1:29 13,30 2 Fabio e Irineu 89 0,15 8,97 0,02 40,00 13,30 89 5,98 0,10 10,04 5,02

3098839 Consertar Calçamento 08:19 09:50 1:31 13,60 2 Bruno e Fabio 91 0,15 8,97 0,02 40,00 13,60 91 5,98 0,10 10,04 5,02

3089668 Consertar Calçamento 06:40 08:40 2:00 17,95 2 Bruno e Irineu 120 0,15 8,98 0,02 40,00 17,95 120 5,98 0,10 10,03 5,01

3275451 Consertar Calçamento 18:03 18:31 0:28 4,20 2 Fabio e Seramand 28 0,15 9,00 0,02 40,00 4,20 28 6,00 0,10 10,00 5,00

3294909 Consertar Calçamento 14:00 14:28 0:28 4,20 2 Fabio e Irineu 28 0,15 9,00 0,02 40,00 4,20 28 6,00 0,10 10,00 5,00

3240627 Consertar Calçamento 08:40 09:08 0:28 4,20 2 Fabio e Irineu 28 0,15 9,00 0,02 40,00 4,20 28 6,00 0,10 10,00 5,00

3326638 Consertar Calçamento 06:30 06:58 0:28 4,20 2 Alan e Ricardeau 28 0,15 9,00 0,02 40,00 4,20 28 6,00 0,10 10,00 5,00

3069288 Consertar Calçamento 09:30 10:00 0:30 4,50 2 Bruno e Irineu 30 0,15 9,00 0,02 40,00 4,50 30 6,00 0,10 10,00 5,00

3158753 Consertar Calçamento 07:20 07:50 0:30 4,50 2 Fabio e Irineu 30 0,15 9,00 0,02 40,00 4,50 30 6,00 0,10 10,00 5,00

3247813 Consertar Calçamento 07:30 08:18 0:48 7,20 2 Gilmar e Ricardeau 48 0,15 9,00 0,02 40,00 7,20 48 6,00 0,10 10,00 5,00

3172267 Consertar Calçamento 08:07 09:00 0:53 7,95 2 Fabio e Irineu 53 0,15 9,00 0,02 40,00 7,95 53 6,00 0,10 10,00 5,00

3139701 Consertar Calçamento 14:20 15:30 1:10 10,50 2 Fabio e Ricardeau 70 0,15 9,00 0,02 40,00 10,50 70 6,00 0,10 10,00 5,00

3201178 Consertar Calçamento 05:00 06:15 1:15 11,25 2 Fabio e Irineu 75 0,15 9,00 0,02 40,00 11,25 75 6,00 0,10 10,00 5,00

3185445 Consertar Calçamento 15:50 17:20 1:30 13,50 2 Fabio e Irineu 90 0,15 9,00 0,02 40,00 13,50 90 6,00 0,10 10,00 5,00

3228228 Consertar Calçamento 07:21 08:57 1:36 14,40 2 Fabio e Irineu 96 0,15 9,00 0,02 40,00 14,40 96 6,00 0,10 10,00 5,00

3092336 Consertar Calçamento 07:52 09:00 1:08 10,20 2 Bruno e Irineu 68 0,15 9,00 0,02 40,00 10,20 68 6,00 0,10 10,00 5,00

3024244 Consertar Calçamento 08:36 10:00 1:24 12,60 2 Edson e Irineu 84 0,15 9,00 0,02 40,00 12,60 84 6,00 0,10 10,00 5,00

3287228 Consertar Calçamento 08:23 12:00 3:37 32,60 2 Fabio e Irineu 217 0,15 9,01 0,02 40,00 32,60 217 6,01 0,10 9,98 4,99

3057099 Consertar Calçamento 14:05 16:00 1:55 17,30 2 Bruno e Rinaldo 115 0,15 9,03 0,02 40,00 17,30 115 6,02 0,10 9,97 4,99

2973382 Consertar Calçamento 06:20 08:15 1:55 17,30 2 Bruno e Irineu 115 0,15 9,03 0,02 40,00 17,30 115 6,02 0,10 9,97 4,99

3183854 Consertar Calçamento 17:35 19:00 1:25 12,80 2 Fabio e Irineu 85 0,15 9,04 0,02 40,00 12,80 85 6,02 0,10 9,96 4,98

3005422 Consertar Calçamento 15:00 16:05 1:05 9,80 2 Edson e Derick 65 0,15 9,05 0,02 40,00 9,80 65 6,03 0,10 9,95 4,97

3183866 Consertar Calçamento 11:05 12:10 1:05 9,80 2 Fabio e Irineu 65 0,15 9,05 0,02 40,00 9,80 65 6,03 0,10 9,95 4,97

3201183 Consertar Calçamento 08:25 09:30 1:05 9,80 2 Fabio e Irineu 65 0,15 9,05 0,02 40,00 9,80 65 6,03 0,10 9,95 4,97

2959842 Consertar Calçamento 06:10 08:20 2:10 19,60 2 Bruno e Irinel 130 0,15 9,05 0,02 40,00 19,60 130 6,03 0,10 9,95 4,97

3167966 Consertar Calçamento 06:40 08:50 2:10 19,60 2 Fabio e Irineu 130 0,15 9,05 0,02 40,00 19,60 130 6,03 0,10 9,95 4,97

2999289 Consertar Calçamento 06:30 08:20 1:50 16,60 2 Bruno e Derick 110 0,15 9,05 0,02 40,00 16,60 110 6,04 0,10 9,94 4,97

3203529 Consertar Calçamento 13:00 14:48 1:48 16,30 2 Fabio e Irineu 108 0,15 9,06 0,02 40,00 16,30 108 6,04 0,10 9,94 4,97

2973276 Consertar Calçamento 13:00 17:23 4:23 39,70 2 Tiego e Roberto 263 0,15 9,06 0,02 40,00 39,70 263 6,04 0,10 9,94 4,97

3239735 Consertar Calçamento 08:43 09:29 0:46 6,95 2 Fabio e Irineu 46 0,15 9,07 0,02 40,00 6,95 46 6,04 0,10 9,93 4,96

3195535 Consertar Calçamento 06:00 06:45 0:45 6,80 2 Fabio e Irineu 45 0,15 9,07 0,02 40,00 6,80 45 6,04 0,10 9,93 4,96

3200806 Consertar Calçamento 15:20 17:30 2:10 19,65 2 Fabio e Irineu 130 0,15 9,07 0,02 40,00 19,65 130 6,05 0,10 9,92 4,96

3145411 Consertar Calçamento 15:10 17:20 2:10 19,65 2 Fabio e Ricardeau 130 0,15 9,07 0,02 40,00 19,65 130 6,05 0,10 9,92 4,96

3226524 Consertar Calçamento 05:38 07:02 1:24 12,70 2 Fabio e Irineu 84 0,15 9,07 0,02 40,00 12,70 84 6,05 0,10 9,92 4,96

3231432 Consertar Calçamento 09:37 10:18 0:41 6,20 2 Fabio e Irineu 41 0,15 9,07 0,02 40,00 6,20 41 6,05 0,10 9,92 4,96

3138390 Consertar Calçamento 09:15 09:50 0:35 5,30 2 Willians e Ricardeau 35 0,15 9,09 0,02 40,00 5,30 35 6,06 0,10 9,91 4,95

3153359 Consertar Calçamento 09:10 09:45 0:35 5,30 2 Fabio e Irineu 35 0,15 9,09 0,02 40,00 5,30 35 6,06 0,10 9,91 4,95

3111559 Consertar Calçamento 06:40 18:00 11:20 103,00 2 Willians e Ricardeau 680 0,15 9,09 0,02 40,00 103,00 680 6,06 0,10 9,90 4,95

3167599 Consertar Calçamento 14:37 15:45 1:08 10,30 2 Fabio e Irineu 68 0,15 9,09 0,02 40,00 10,30 68 6,06 0,10 9,90 4,95

3216684 Consertar Calçamento 08:35 09:40 1:05 9,85 2 Fabio e Irineu 65 0,15 9,09 0,02 40,00 9,85 65 6,06 0,10 9,90 4,95

3058412 Consertar Calçamento 08:15 09:20 1:05 9,85 2 Bruno e Rinaldo 65 0,15 9,09 0,02 40,00 9,85 65 6,06 0,10 9,90 4,95

3074349 Consertar Calçamento 16:50 17:50 1:00 9,10 2 Bruno e Irineu 60 0,15 9,10 0,02 40,00 9,10 60 6,07 0,10 9,89 4,95

3157773 Consertar Calçamento 13:00 16:00 3:00 27,30 2 Fabio e Irineu 180 0,15 9,10 0,02 40,00 27,30 180 6,07 0,10 9,89 4,95

3188350 Consertar Calçamento 13:00 16:00 3:00 27,30 2 Fabio e Irineu 180 0,15 9,10 0,02 40,00 27,30 180 6,07 0,10 9,89 4,95

3329029 Consertar Calçamento 11:40 12:08 0:28 4,25 2 Fabio e Irineu 28 0,15 9,11 0,02 40,00 4,25 28 6,07 0,10 9,88 4,94

3082406 Consertar Calçamento 10:00 12:20 2:20 21,25 2 Bruno e Irineu 140 0,15 9,11 0,02 40,00 21,25 140 6,07 0,10 9,88 4,94

3225425 Consertar Calçamento 13:10 17:19 4:09 37,80 2 Jean e Ricardeau 249 0,15 9,11 0,02 40,00 37,80 249 6,07 0,10 9,88 4,94

3220792 Consertar Calçamento 07:06 07:33 0:27 4,10 2 Fabio e Irineu 27 0,15 9,11 0,02 40,00 4,10 27 6,07 0,10 9,88 4,94

3202686 Consertar Calçamento 10:15 10:40 0:25 3,80 2 Fabio e Irineu 25 0,15 9,12 0,02 40,00 3,80 25 6,08 0,10 9,87 4,93

3309653 Consertar Calçamento 10:13 10:38 0:25 3,80 2 Fabio e Irineu 25 0,15 9,12 0,02 40,00 3,80 25 6,08 0,10 9,87 4,93

3232235 Consertar Calçamento 05:31 05:56 0:25 3,80 2 Fabio e Irineu 25 0,15 9,12 0,02 40,00 3,80 25 6,08 0,10 9,87 4,93

3059719 Consertar Calçamento 14:30 14:55 0:25 3,80 2 Bruno e Irineu 25 0,15 9,12 0,02 40,00 3,80 25 6,08 0,10 9,87 4,93

3017163 Consertar Calçamento 15:05 15:55 0:50 7,60 2 Edson e Irineu 50 0,15 9,12 0,02 40,00 7,60 50 6,08 0,10 9,87 4,93

3121816 Consertar Calçamento 13:15 14:30 1:15 11,40 2 Bruno e Irineu 75 0,15 9,12 0,02 40,00 11,40 75 6,08 0,10 9,87 4,93

3074769 Consertar Calçamento 08:40 09:55 1:15 11,40 2 Bruno e Irineu 75 0,15 9,12 0,02 40,00 11,40 75 6,08 0,10 9,87 4,93

2973969 Consertar Calçamento 13:40 14:55 1:15 11,40 2 Bruno e Irineu 75 0,15 9,12 0,02 40,00 11,40 75 6,08 0,10 9,87 4,93

3111783 Consertar Calçamento 06:40 09:10 2:30 22,80 2 Bruno e Irineu 150 0,15 9,12 0,02 40,00 22,80 150 6,08 0,10 9,87 4,93

3227844 Consertar Calçamento 14:05 15:41 1:36 14,60 2 Fabio e Irineu 96 0,15 9,13 0,02 40,00 14,60 96 6,08 0,10 9,86 4,93

3122431 Consertar Calçamento 14:30 16:50 2:20 21,30 2 Bruno e Irineu 140 0,15 9,13 0,02 40,00 21,30 140 6,09 0,10 9,86 4,93

3108670 Consertar Calçamento 06:50 08:20 1:30 13,70 2 Willians e Ricardeau 90 0,15 9,13 0,02 40,00 13,70 90 6,09 0,10 9,85 4,93

2925547 Consertar Calçamento 17:30 18:35 1:05 9,90 2 Bruno e Irinel 65 0,15 9,14 0,02 40,00 9,90 65 6,09 0,10 9,85 4,92

2957798 Consertar Calçamento 09:10 11:20 2:10 19,80 2 Tiago e Rinaldo 130 0,15 9,14 0,02 40,00 19,80 130 6,09 0,10 9,85 4,92

3286084 Consertar Calçamento 09:53 12:00 13:00 13:56 3:03 27,90 2 Jerson e Ricardeau 183 0,15 9,15 0,02 40,00 27,90 183 6,10 0,10 9,84 4,92

3169736 Consertar Calçamento 06:40 08:00 1:20 12,20 2 Fabio e Irineu 80 0,15 9,15 0,02 40,00 12,20 80 6,10 0,10 9,84 4,92



2938201 Consertar Calçamento 14:15 15:35 1:20 12,20 2 Tiago e Rinaldo 80 0,15 9,15 0,02 40,00 12,20 80 6,10 0,10 9,84 4,92

3220415 Consertar Calçamento 05:00 05:19 0:19 2,90 2 Fabio e Irineu 19 0,15 9,16 0,02 40,00 2,90 19 6,11 0,10 9,83 4,91

3331127 Consertar Calçamento 14:16 14:53 0:37 5,65 2 Alan e Ricardeau 37 0,15 9,16 0,02 40,00 5,65 37 6,11 0,10 9,82 4,91

3016928 Consertar Calçamento 06:30 08:20 1:50 16,80 2 Edson e Irineu 110 0,15 9,16 0,02 40,00 16,80 110 6,11 0,10 9,82 4,91

3100286 Consertar Calçamento 13:00 14:30 1:30 13,75 2 Bruno e Fabio 90 0,15 9,17 0,02 40,00 13,75 90 6,11 0,10 9,82 4,91

2932278 Consertar Calçamento 15:20 16:30 1:10 10,70 2 Jonathas e Roberto 70 0,15 9,17 0,02 40,00 10,70 70 6,11 0,10 9,81 4,91

3101709 Consertar Calçamento 15:20 16:30 1:10 10,70 2 Willians e Ricardeau 70 0,15 9,17 0,02 40,00 10,70 70 6,11 0,10 9,81 4,91

3242510 Consertar Calçamento 08:03 10:00 1:57 17,90 2 Fabio e Irineu 117 0,15 9,18 0,02 40,00 17,90 117 6,12 0,10 9,80 4,90

3031214 Consertar Calçamento 08:30 10:10 1:40 15,30 2 Bruno e Rinaldo 100 0,15 9,18 0,02 40,00 15,30 100 6,12 0,10 9,80 4,90

3136245 Consertar Calçamento 06:30 08:10 1:40 15,30 2 Bruno e Fabio 100 0,15 9,18 0,02 40,00 15,30 100 6,12 0,10 9,80 4,90

3250760 Consertar Calçamento 09:30 10:36 1:06 10,10 2 Gilmar e Ricardeau 66 0,15 9,18 0,02 40,00 10,10 66 6,12 0,10 9,80 4,90

3009343 Consertar Calçamento 09:05 10:10 1:05 9,95 2 Bruno e Derick 65 0,15 9,18 0,02 40,00 9,95 65 6,12 0,10 9,80 4,90

3174835 Consertar Calçamento 09:15 10:20 1:05 9,95 2 Fabio e Irineu 65 0,15 9,18 0,02 40,00 9,95 65 6,12 0,10 9,80 4,90

3193477 Consertar Calçamento 08:10 09:15 1:05 9,95 2 Fabio e Irineu 65 0,15 9,18 0,02 40,00 9,95 65 6,12 0,10 9,80 4,90

3028432 Consertar Calçamento 08:00 10:10 2:10 19,90 2 Bruno e Rinaldo 130 0,15 9,18 0,02 40,00 19,90 130 6,12 0,10 9,80 4,90

3238240 Consertar Calçamento 07:30 09:39 2:09 19,75 2 Fabio e Irineu 129 0,15 9,19 0,02 40,00 19,75 129 6,12 0,10 9,80 4,90

3240930 Consertar Calçamento 07:43 08:15 0:32 4,90 2 Gilmar e Ricardeau 32 0,15 9,19 0,02 40,00 4,90 32 6,13 0,10 9,80 4,90

3250731 Consertar Calçamento 08:01 08:33 0:32 4,90 2 Gilmar e Ricardeau 32 0,15 9,19 0,02 40,00 4,90 32 6,13 0,10 9,80 4,90

3292452 Consertar Calçamento 09:08 09:40 0:32 4,90 2 Fabio e Irineu 32 0,15 9,19 0,02 40,00 4,90 32 6,13 0,10 9,80 4,90

3230360 Consertar Calçamento 06:28 07:00 0:32 4,90 2 Fabio e Irineu 32 0,15 9,19 0,02 40,00 4,90 32 6,13 0,10 9,80 4,90

3263210 Consertar Calçamento 13:00 13:32 0:32 4,90 2 Fabio e Irineu 32 0,15 9,19 0,02 40,00 4,90 32 6,13 0,10 9,80 4,90

3017113 Consertar Calçamento 07:55 08:59 1:04 9,80 2 Edson e Irineu 64 0,15 9,19 0,02 40,00 9,80 64 6,13 0,10 9,80 4,90

3106220 Consertar Calçamento 06:40 08:00 1:20 12,25 2 Bruno e Fabio 80 0,15 9,19 0,02 40,00 12,25 80 6,13 0,10 9,80 4,90

3028431 Consertar Calçamento 06:30 18:10 11:40 107,30 2 Jamime e Irineu 700 0,15 9,20 0,02 40,00 107,30 700 6,13 0,10 9,79 4,89

3137834 Consertar Calçamento 17:00 17:30 0:30 4,60 2 Willians e Irineu 30 0,15 9,20 0,02 40,00 4,60 30 6,13 0,10 9,78 4,89

3097934 Consertar Calçamento 17:00 18:00 1:00 9,20 2 Bruno e Fabio 60 0,15 9,20 0,02 40,00 9,20 60 6,13 0,10 9,78 4,89

3014446 Consertar Calçamento 11:00 12:00 1:00 9,20 2 Edson e Derick 60 0,15 9,20 0,02 40,00 9,20 60 6,13 0,10 9,78 4,89

3092324 Consertar Calçamento 09:10 10:10 1:00 9,20 2 Bruno e Irineu 60 0,15 9,20 0,02 40,00 9,20 60 6,13 0,10 9,78 4,89

3202746 Consertar Calçamento 06:08 06:53 0:45 6,90 2 Fabio e Irineu 45 0,15 9,20 0,02 40,00 6,90 45 6,13 0,10 9,78 4,89

3035062 Consertar Calçamento 07:55 08:40 0:45 6,90 2 Bruno e Rinaldo 45 0,15 9,20 0,02 40,00 6,90 45 6,13 0,10 9,78 4,89

3074547 Consertar Calçamento 13:30 14:15 0:45 6,90 2 Bruno e Irineu 45 0,15 9,20 0,02 40,00 6,90 45 6,13 0,10 9,78 4,89

3032707 Consertar Calçamento 10:00 11:30 1:30 13,80 2 Bruno e Rinaldo 90 0,15 9,20 0,02 40,00 13,80 90 6,13 0,10 9,78 4,89

3290895 Consertar Calçamento 13:02 14:00 0:58 8,90 2 Jerson e Ricardeau 58 0,15 9,21 0,02 40,00 8,90 58 6,14 0,10 9,78 4,89

2988813 Consertar Calçamento 06:30 08:40 2:10 19,95 2 Bruno e Irineu 130 0,15 9,21 0,02 40,00 19,95 130 6,14 0,10 9,77 4,89

3297632 Consertar Calçamento 08:02 08:30 0:28 4,30 2 Fabio e Irineu 28 0,15 9,21 0,02 40,00 4,30 28 6,14 0,10 9,77 4,88

3086227 Consertar Calçamento 10:10 12:30 2:20 21,50 2 Bruno e Irineu 140 0,15 9,21 0,02 40,00 21,50 140 6,14 0,10 9,77 4,88

3125403 Consertar Calçamento 15:10 17:00 1:50 16,90 2 Bruno e Irineu 110 0,15 9,22 0,02 40,00 16,90 110 6,15 0,10 9,76 4,88

2973526 Consertar Calçamento 14:10 17:20 3:10 29,20 2 Tiago e Irineu 190 0,15 9,22 0,02 40,00 29,20 190 6,15 0,10 9,76 4,88

3134192 Consertar Calçamento 08:20 09:40 1:20 12,30 2 Bruno e Irineu 80 0,15 9,23 0,02 40,00 12,30 80 6,15 0,10 9,76 4,88

3111113 Consertar Calçamento 17:10 18:30 1:20 12,30 2 Willians e Ricardeau 80 0,15 9,23 0,02 40,00 12,30 80 6,15 0,10 9,76 4,88

3223446 Consertar Calçamento 05:00 12:00 13:00 18:00 12:00 110,70 2 Gilmar e Jerson 720 0,15 9,23 0,02 40,00 110,70 720 6,15 0,10 9,76 4,88

3154157 Consertar Calçamento 10:37 10:50 0:13 2,00 2 Fabio e Irineu 13 0,15 9,23 0,02 40,00 2,00 13 6,15 0,10 9,75 4,88

3250389 Consertar Calçamento 09:31 09:57 0:26 4,00 2 Gilmar e Ricardeau 26 0,15 9,23 0,02 40,00 4,00 26 6,15 0,10 9,75 4,88

3056287 Consertar Calçamento 06:40 08:10 1:30 13,85 2 Bruno e Rinaldo 90 0,15 9,23 0,02 40,00 13,85 90 6,16 0,10 9,75 4,87

3041388 Consertar Calçamento 06:30 08:00 1:30 13,85 2 Bruno e Rinaldo 90 0,15 9,23 0,02 40,00 13,85 90 6,16 0,10 9,75 4,87

2962747 Consertar Calçamento 16:02 17:05 1:03 9,70 2 Bruno e Irinel 63 0,15 9,24 0,02 40,00 9,70 63 6,16 0,10 9,74 4,87

3182943 Consertar Calçamento 11:20 12:10 0:50 7,70 2 Fabio e Irineu 50 0,15 9,24 0,02 40,00 7,70 50 6,16 0,10 9,74 4,87

3114038 Consertar Calçamento 06:40 07:30 0:50 7,70 2 Bruno e Irineu 50 0,15 9,24 0,02 40,00 7,70 50 6,16 0,10 9,74 4,87

3239476 Consertar Calçamento 10:01 10:48 0:47 7,25 2 Fabio e Irineu 47 0,15 9,26 0,02 40,00 7,25 47 6,17 0,10 9,72 4,86

3182737 Consertar Calçamento 06:30 07:40 1:10 10,80 2 Fabio e Irineu 70 0,15 9,26 0,02 40,00 10,80 70 6,17 0,10 9,72 4,86

3263508 Consertar Calçamento 11:18 12:00 13:00 14:38 2:20 21,60 2 Fabio e Irineu 140 0,15 9,26 0,02 40,00 21,60 140 6,17 0,10 9,72 4,86

3153372 Consertar Calçamento 07:10 07:55 0:45 6,95 2 Fabio e Irineu 45 0,15 9,27 0,02 40,00 6,95 45 6,18 0,10 9,71 4,86

3184666 Consertar Calçamento 08:25 09:10 0:45 6,95 2 Fabio e Irineu 45 0,15 9,27 0,02 40,00 6,95 45 6,18 0,10 9,71 4,86

3057070 Consertar Calçamento 13:00 14:30 1:30 13,90 2 Bruno e Rinaldo 90 0,15 9,27 0,02 40,00 13,90 90 6,18 0,10 9,71 4,86

3120762 Consertar Calçamento 06:30 08:00 1:30 13,90 2 Bruno e Irineu 90 0,15 9,27 0,02 40,00 13,90 90 6,18 0,10 9,71 4,86

3152241 Consertar Calçamento 14:20 15:50 1:30 13,90 2 Fabio e Irineu 90 0,15 9,27 0,02 40,00 13,90 90 6,18 0,10 9,71 4,86

3008361 14:30 16:00 1:30 13,90 2 Bruno e Irineu 90 0,15 9,27 0,02 40,00 13,90 90 6,18 0,10 9,71 4,86

3220610 Consertar Calçamento 09:09 09:53 0:44 6,80 2 Fabio e Irineu 44 0,15 9,27 0,02 40,00 6,80 44 6,18 0,10 9,71 4,85

3189091 Consertar Calçamento 10:45 12:00 1:15 11,60 2 Fabio e Irineu 75 0,15 9,28 0,02 40,00 11,60 75 6,19 0,10 9,70 4,85

3249902 Consertar Calçamento 07:47 08:50 1:03 9,75 2 Gilmar e Ricardeau 63 0,15 9,29 0,02 40,00 9,75 63 6,19 0,10 9,69 4,85

3240073 Consertar Calçamento 08:19 08:50 0:31 4,80 2 Fabio e Irineu 31 0,15 9,29 0,02 40,00 4,80 31 6,19 0,10 9,69 4,84

3215700 Consertar Calçamento 12:38 14:00 1:22 12,70 2 Jerson e Seramand 82 0,15 9,29 0,02 40,00 12,70 82 6,20 0,10 9,69 4,84

3099866 Consertar Calçamento 17:00 18:00 1:00 9,30 2 Bruno e Fabio 60 0,16 9,30 0,02 40,00 9,30 60 6,20 0,10 9,68 4,84

3075069 Consertar Calçamento 11:10 12:10 1:00 9,30 2 Bruno e Irineu 60 0,16 9,30 0,02 40,00 9,30 60 6,20 0,10 9,68 4,84

3080803 Consertar Calçamento 09:00 10:00 1:00 9,30 2 Bruno e Irineu 60 0,16 9,30 0,02 40,00 9,30 60 6,20 0,10 9,68 4,84

3100909 Consertar Calçamento 06:30 07:30 1:00 9,30 2 Bruno e Fabio 60 0,16 9,30 0,02 40,00 9,30 60 6,20 0,10 9,68 4,84

3220818 Consertar Calçamento 11:00 12:00 1:00 9,30 2 Fabio e Irineu 60 0,16 9,30 0,02 40,00 9,30 60 6,20 0,10 9,68 4,84

3080247 Consertar Calçamento 17:10 18:40 1:30 13,95 2 Bruno e Irineu 90 0,16 9,30 0,02 40,00 13,95 90 6,20 0,10 9,68 4,84

3157758 Consertar Calçamento 14:10 14:30 0:20 3,10 2 Fabio e Irineu 20 0,16 9,30 0,02 40,00 3,10 20 6,20 0,10 9,68 4,84

3106422 Consertar Calçamento 08:20 09:40 1:20 12,40 2 Bruno e Fabio 80 0,16 9,30 0,02 40,00 12,40 80 6,20 0,10 9,68 4,84

3119962 Consertar Calçamento 18:10 19:30 1:20 12,40 2 Bruno e Irineu 80 0,16 9,30 0,02 40,00 12,40 80 6,20 0,10 9,68 4,84

3029143 Consertar Calçamento 10:30 11:50 1:20 12,40 2 Bruno e Rinaldo 80 0,16 9,30 0,02 40,00 12,40 80 6,20 0,10 9,68 4,84

3111878 Consertar Calçamento 09:00 10:20 1:20 12,40 2 Bruno e Irineu 80 0,16 9,30 0,02 40,00 12,40 80 6,20 0,10 9,68 4,84

3128366 Consertar Calçamento 08:00 09:20 1:20 12,40 2 Bruno e Irineu 80 0,16 9,30 0,02 40,00 12,40 80 6,20 0,10 9,68 4,84

3287497 Consertar Calçamento 09:02 09:31 0:29 4,50 2 Jerson e Ricardeau 29 0,16 9,31 0,02 40,00 4,50 29 6,21 0,10 9,67 4,83

3050511 Consertar Calçamento 10:00 11:55 1:55 17,85 2 Bruno e Rinaldo 115 0,16 9,31 0,02 40,00 17,85 115 6,21 0,10 9,66 4,83

2976368 Consertar Calçamento 17:00 19:20 2:20 21,75 2 Tiago e Rinaldo 140 0,16 9,32 0,02 40,00 21,75 140 6,21 0,10 9,66 4,83

3110825 Consertar Calçamento 15:30 17:50 2:20 21,75 2 Bruno e Fabio 140 0,16 9,32 0,02 40,00 21,75 140 6,21 0,10 9,66 4,83

3217444 Consertar Calçamento 05:00 05:27 0:27 4,20 2 Fabio e Irineu 27 0,16 9,33 0,02 40,00 4,20 27 6,22 0,10 9,64 4,82

2943868 Consertar Calçamento 13:05 18:00 4:55 45,90 2 Tiago e Fabio 295 0,16 9,34 0,02 40,00 45,90 295 6,22 0,10 9,64 4,82

2959547 Consertar Calçamento 15:10 17:05 1:55 17,90 2 Tiago e Rinaldo 115 0,16 9,34 0,02 40,00 17,90 115 6,23 0,10 9,64 4,82



3089720 Consertar Calçamento 13:05 15:00 1:55 17,90 2 Bruno e Irineu 115 0,16 9,34 0,02 40,00 17,90 115 6,23 0,10 9,64 4,82

3184309 Consertar Calçamento 13:05 15:00 1:55 17,90 2 Fabio e Irineu 115 0,16 9,34 0,02 40,00 17,90 115 6,23 0,10 9,64 4,82

3279799 Consertar Calçamento 08:35 10:55 2:20 21,80 2 Fabio e Seramand 140 0,16 9,34 0,02 40,00 21,80 140 6,23 0,10 9,63 4,82

3229397 Consertar Calçamento 09:20 12:30 3:10 29,60 2 Fabio e Irineu 190 0,16 9,35 0,02 40,00 29,60 190 6,23 0,10 9,63 4,81

3194773 Consertar Calçamento 08:10 08:53 0:43 6,70 2 Fabio e Irineu 43 0,16 9,35 0,02 40,00 6,70 43 6,23 0,10 9,63 4,81

3136803 Consertar Calçamento 14:45 15:10 0:25 3,90 2 Bruno e Serramand 25 0,16 9,36 0,02 40,00 3,90 25 6,24 0,10 9,62 4,81

3251539 Consertar Calçamento 13:05 13:30 0:25 3,90 2 Fabio e Irineu 25 0,16 9,36 0,02 40,00 3,90 25 6,24 0,10 9,62 4,81

3139424 Consertar Calçamento 17:15 17:40 0:25 3,90 2 Willians e Ricardeau 25 0,16 9,36 0,02 40,00 3,90 25 6,24 0,10 9,62 4,81

3080625 Consertar Calçamento 18:30 19:20 0:50 7,80 2 Bruno e Irineu 50 0,16 9,36 0,02 40,00 7,80 50 6,24 0,10 9,62 4,81

3085187 Consertar Calçamento 09:50 10:40 0:50 7,80 2 Bruno e Irineu 50 0,16 9,36 0,02 40,00 7,80 50 6,24 0,10 9,62 4,81

3058007 Consertar Calçamento 07:50 08:40 0:50 7,80 2 Bruno e Rinaldo 50 0,16 9,36 0,02 40,00 7,80 50 6,24 0,10 9,62 4,81

3122613 Consertar Calçamento 15:10 16:00 0:50 7,80 2 Willians e Ricardeau 50 0,16 9,36 0,02 40,00 7,80 50 6,24 0,10 9,62 4,81

3204762 Consertar Calçamento 14:10 15:00 0:50 7,80 2 Fabio e Irineu 50 0,16 9,36 0,02 40,00 7,80 50 6,24 0,10 9,62 4,81

3140010 Consertar Calçamento 10:30 11:20 0:50 7,80 2 Fabio e Ricardeau 50 0,16 9,36 0,02 40,00 7,80 50 6,24 0,10 9,62 4,81

3146656 Consertar Calçamento 08:10 09:00 0:50 7,80 2 Fabio e Irineu 50 0,16 9,36 0,02 40,00 7,80 50 6,24 0,10 9,62 4,81

3230190 Consertar Calçamento 07:10 08:58 1:48 16,85 2 Fabio e Irineu 108 0,16 9,36 0,02 40,00 16,85 108 6,24 0,10 9,61 4,81

3136983 Consertar Calçamento 07:35 09:10 1:35 14,85 2 Bruno e Serramand 95 0,16 9,38 0,02 40,00 14,85 95 6,25 0,10 9,60 4,80

3029140 Consertar Calçamento 09:10 10:20 1:10 10,95 2 Bruno e Rinaldo 70 0,16 9,39 0,02 40,00 10,95 70 6,26 0,10 9,59 4,79

3093873 Consertar Calçamento 06:50 09:10 2:20 21,90 2 Bruno e Irineu 140 0,16 9,39 0,02 40,00 21,90 140 6,26 0,10 9,59 4,79

3276986 Consertar Calçamento 08:03 08:34 0:31 4,85 2 Fabio e Seramand 31 0,16 9,39 0,02 40,00 4,85 31 6,26 0,10 9,59 4,79

3286300 Consertar Calçamento 08:06 08:29 0:23 3,60 2 Fabio e Ricardeau 23 0,16 9,39 0,02 40,00 3,60 23 6,26 0,10 9,58 4,79

3194770 Consertar Calçamento 07:30 08:00 0:30 4,70 2 Fabio e Irineu 30 0,16 9,40 0,02 40,00 4,70 30 6,27 0,10 9,57 4,79

3146564 Consertar Calçamento 11:00 11:30 0:30 4,70 2 Fabio e Irineu 30 0,16 9,40 0,02 40,00 4,70 30 6,27 0,10 9,57 4,79

3178947 Consertar Calçamento 13:00 13:30 0:30 4,70 2 Fabio e Irineu 30 0,16 9,40 0,02 40,00 4,70 30 6,27 0,10 9,57 4,79

3062708 Consertar Calçamento 11:30 12:30 1:00 9,40 2 Bruno e Irineu 60 0,16 9,40 0,02 40,00 9,40 60 6,27 0,10 9,57 4,79

3080305 Consertar Calçamento 09:00 10:00 1:00 9,40 2 Bruno e Irineu 60 0,16 9,40 0,02 40,00 9,40 60 6,27 0,10 9,57 4,79

2991497 Consertar Calçamento 15:30 17:00 1:30 14,10 2 Tiago e Gabriel 90 0,16 9,40 0,02 40,00 14,10 90 6,27 0,10 9,57 4,79

2973326 Consertar Calçamento 15:55 18:00 2:05 19,60 2 Bruno e Irineu 125 0,16 9,41 0,02 40,00 19,60 125 6,27 0,10 9,57 4,78

3010315 Consertar Calçamento 08:10 22:00 13:50 130,20 2 Edson e Derick 830 0,16 9,41 0,02 40,00 130,20 830 6,27 0,10 9,56 4,78

2921346 Consertar Calçamento 09:50 10:40 0:50 7,85 2 Bruno e Irinel 50 0,16 9,42 0,02 40,00 7,85 50 6,28 0,10 9,55 4,78

3174695 Consertar Calçamento 10:40 11:30 0:50 7,85 2 Fabio e Irineu 50 0,16 9,42 0,02 40,00 7,85 50 6,28 0,10 9,55 4,78

3348998 Consertar Calçamento 07:31 07:45 0:14 2,20 2 Alan e Ricardeau 14 0,16 9,43 0,02 40,00 2,20 14 6,29 0,10 9,55 4,77

3224397 Consertar Calçamento 10:32 11:00 0:28 4,40 2 Fabio e Irineu 28 0,16 9,43 0,02 40,00 4,40 28 6,29 0,10 9,55 4,77

3070953 Consertar Calçamento 10:00 11:15 1:15 11,80 2 Bruno e Irineu 75 0,16 9,44 0,02 40,00 11,80 75 6,29 0,10 9,53 4,77

3079764 Consertar Calçamento 15:45 17:00 1:15 11,80 2 Bruno e Irineu 75 0,16 9,44 0,02 40,00 11,80 75 6,29 0,10 9,53 4,77

3146445 Consertar Calçamento 13:40 14:55 1:15 11,80 2 Fabio e Irineu 75 0,16 9,44 0,02 40,00 11,80 75 6,29 0,10 9,53 4,77

3088917 Consertar Calçamento 08:50 09:30 0:40 6,30 2 Bruno e Irineu 40 0,16 9,45 0,02 40,00 6,30 40 6,30 0,11 9,52 4,76

3126453 Consertar Calçamento 11:20 12:00 0:40 6,30 2 Bruno e Irineu 40 0,16 9,45 0,02 40,00 6,30 40 6,30 0,11 9,52 4,76

3141185 Consertar Calçamento 11:30 12:10 0:40 6,30 2 Fabio e Ricardeau 40 0,16 9,45 0,02 40,00 6,30 40 6,30 0,11 9,52 4,76

3150008 Consertar Calçamento 10:45 11:25 0:40 6,30 2 Fabio e Irineu 40 0,16 9,45 0,02 40,00 6,30 40 6,30 0,11 9,52 4,76

3197565 Consertar Calçamento 06:55 07:35 0:40 6,30 2 Fabio e Irineu 40 0,16 9,45 0,02 40,00 6,30 40 6,30 0,11 9,52 4,76

3199310 Consertar Calçamento 08:05 08:45 0:40 6,30 2 Fabio e Irineu 40 0,16 9,45 0,02 40,00 6,30 40 6,30 0,11 9,52 4,76

3133009 Consertar Calçamento 08:45 09:25 0:40 6,30 2 Bruno e Irineu 40 0,16 9,45 0,02 40,00 6,30 40 6,30 0,11 9,52 4,76

3194288 Consertar Calçamento 06:30 07:10 0:40 6,30 2 Fabio e Irineu 40 0,16 9,45 0,02 40,00 6,30 40 6,30 0,11 9,52 4,76

3193036 Consertar Calçamento 06:00 06:40 0:40 6,30 2 Fabio e Irineu 40 0,16 9,45 0,02 40,00 6,30 40 6,30 0,11 9,52 4,76

3192528 Consertar Calçamento 09:20 10:00 0:40 6,30 2 Fabio e Irineu 40 0,16 9,45 0,02 40,00 6,30 40 6,30 0,11 9,52 4,76

3043870 Consertar Calçamento 13:40 15:00 1:20 12,60 2 Bruno e Rinaldo 80 0,16 9,45 0,02 40,00 12,60 80 6,30 0,11 9,52 4,76

3063125 Consertar Calçamento 13:30 14:50 1:20 12,60 2 Bruno e Irineu 80 0,16 9,45 0,02 40,00 12,60 80 6,30 0,11 9,52 4,76

3143600 Consertar Calçamento 16:20 17:40 1:20 12,60 2 Fabio e Ricardeau 80 0,16 9,45 0,02 40,00 12,60 80 6,30 0,11 9,52 4,76

2965254 Consertar Calçamento 10:00 12:00 2:00 18,90 2 Bruno e Feliciano 120 0,16 9,45 0,02 40,00 18,90 120 6,30 0,11 9,52 4,76

3021651 Consertar Calçamento 06:59 09:16 2:17 21,60 2 Bruno e Rinaldo 137 0,16 9,46 0,02 40,00 21,60 137 6,31 0,11 9,51 4,76

3046849 Consertar Calçamento 06:40 08:10 1:30 14,20 2 Bruno e Rinaldo 90 0,16 9,47 0,02 40,00 14,20 90 6,31 0,11 9,51 4,75

3198185 Consertar Calçamento 07:20 09:35 2:15 21,30 2 Fabio e Irineu 135 0,16 9,47 0,02 40,00 21,30 135 6,31 0,11 9,51 4,75

2961599 Consertar Calçamento 13:45 16:10 2:25 22,90 2 Tiago e Rinaldo 145 0,16 9,48 0,02 40,00 22,90 145 6,32 0,11 9,50 4,75

2964406 Consertar Calçamento 08:40 09:30 0:50 7,90 2 Bruno e Irinel 50 0,16 9,48 0,02 40,00 7,90 50 6,32 0,11 9,49 4,75

3177818 Consertar Calçamento 06:40 07:30 0:50 7,90 2 Fabio e Irineu 50 0,16 9,48 0,02 40,00 7,90 50 6,32 0,11 9,49 4,75

3076692 Consertar Calçamento 09:00 09:50 0:50 7,90 2 Bruno e Irineu 50 0,16 9,48 0,02 40,00 7,90 50 6,32 0,11 9,49 4,75

3093562 09:10 10:00 0:50 7,90 2 Bruno e Irineu 50 0,16 9,48 0,02 40,00 7,90 50 6,32 0,11 9,49 4,75

3119705 Consertar Calçamento 13:10 14:00 0:50 7,90 2 Bruno e Irineu 50 0,16 9,48 0,02 40,00 7,90 50 6,32 0,11 9,49 4,75

3290325 Consertar Calçamento 09:46 10:17 0:31 4,90 2 Fabio e Irineu 31 0,16 9,48 0,02 40,00 4,90 31 6,32 0,11 9,49 4,74

3250741 Consertar Calçamento 09:28 10:30 1:02 9,80 2 Fabio e Irineu 62 0,16 9,48 0,02 40,00 9,80 62 6,32 0,11 9,49 4,74

3103159 Consertar Calçamento 14:20 16:10 1:50 17,40 2 Willians e Ricardeau 110 0,16 9,49 0,02 40,00 17,40 110 6,33 0,11 9,48 4,74

3079097 Consertar Calçamento 06:50 13:20 6:30 61,70 2 Bruno e Irineu 390 0,16 9,49 0,02 40,00 61,70 390 6,33 0,11 9,48 4,74

3134281 Consertar Calçamento 07:30 08:00 0:30 4,75 2 Bruno e Irineu 30 0,16 9,50 0,02 40,00 4,75 30 6,33 0,11 9,47 4,74

3145065 Consertar Calçamento 11:40 12:10 0:30 4,75 2 Fabio e Ricardeau 30 0,16 9,50 0,02 40,00 4,75 30 6,33 0,11 9,47 4,74

3213845 Consertar Calçamento 05:00 05:30 0:30 4,75 2 Fabio e Irineu 30 0,16 9,50 0,02 40,00 4,75 30 6,33 0,11 9,47 4,74

3200031 Consertar Calçamento 14:40 15:10 0:30 4,75 2 Fabio e Irineu 30 0,16 9,50 0,02 40,00 4,75 30 6,33 0,11 9,47 4,74

3204750 Consertar Calçamento 13:00 13:30 0:30 4,75 2 Fabio e Irineu 30 0,16 9,50 0,02 40,00 4,75 30 6,33 0,11 9,47 4,74

3349029 Consertar Calçamento 09:21 09:45 0:24 3,80 2 Alan e Ricardeau 24 0,16 9,50 0,02 40,00 3,80 24 6,33 0,11 9,47 4,74

3080889 Consertar Calçamento 13:15 15:20 2:05 19,80 2 Bruno e Irineu 125 0,16 9,50 0,02 40,00 19,80 125 6,34 0,11 9,47 4,73

3060261 Consertar Calçamento 06:40 10:50 4:10 39,60 2 Bruno e Irineu 250 0,16 9,50 0,02 40,00 39,60 250 6,34 0,11 9,47 4,73

2972331 Consertar Calçamento 10:00 11:05 1:05 10,30 2 Bruno e Irineu 65 0,16 9,51 0,02 40,00 10,30 65 6,34 0,11 9,47 4,73

3247188 Consertar Calçamento 14:10 15:03 0:53 8,40 2 Gilmar e Ricardeau 53 0,16 9,51 0,02 40,00 8,40 53 6,34 0,11 9,46 4,73

2943116 Consertar Calçamento 07:50 12:20 4:30 42,80 2 Tiago e Fabio 270 0,16 9,51 0,02 40,00 42,80 270 6,34 0,11 9,46 4,73

2938200 Consertar Calçamento 13:00 14:10 1:10 11,10 2 Tiago e Rinaldo 70 0,16 9,51 0,02 40,00 11,10 70 6,34 0,11 9,46 4,73

3248608 Consertar Calçamento 09:32 10:01 0:29 4,60 2 Fabio e Irineu 29 0,16 9,52 0,02 40,00 4,60 29 6,34 0,11 9,46 4,73

3056323 Consertar Calçamento 14:40 15:55 1:15 11,90 2 Bruno e Rinaldo 75 0,16 9,52 0,02 40,00 11,90 75 6,35 0,11 9,45 4,73

3060341 Consertar Calçamento 18:10 19:40 1:30 14,30 2 Bruno e Irineu 90 0,16 9,53 0,02 40,00 14,30 90 6,36 0,11 9,44 4,72

3194565 Consertar Calçamento 06:00 07:30 1:30 14,30 2 Fabio e Irineu 90 0,16 9,53 0,02 40,00 14,30 90 6,36 0,11 9,44 4,72

3205288 Consertar Calçamento 08:07 09:20 1:13 11,60 2 Fabio e Irineu 73 0,16 9,53 0,02 40,00 11,60 73 6,36 0,11 9,44 4,72

3021191 Consertar Calçamento 10:40 11:30 0:50 7,95 2 Willians e Rinaldo 50 0,16 9,54 0,02 40,00 7,95 50 6,36 0,11 9,43 4,72



2919358 Consertar Calçamento 13:30 15:15 1:45 16,70 2 Tiago e Fabio 105 0,16 9,54 0,02 40,00 16,70 105 6,36 0,11 9,43 4,72

3009191 Consertar Calçamento 08:05 09:00 0:55 8,75 2 Bruno e Derick 55 0,16 9,55 0,02 40,00 8,75 55 6,36 0,11 9,43 4,71

2945593 Consertar Calçamento 08:05 10:10 2:05 19,90 2 Tiago e Fabio 125 0,16 9,55 0,02 40,00 19,90 125 6,37 0,11 9,42 4,71

3188875 Consertar Calçamento 06:40 08:45 2:05 19,90 2 Fabio e Irineu 125 0,16 9,55 0,02 40,00 19,90 125 6,37 0,11 9,42 4,71

3202685 Consertar Calçamento 10:45 12:00 1:15 11,95 2 Fabio e Irineu 75 0,16 9,56 0,02 40,00 11,95 75 6,37 0,11 9,41 4,71

3230350 Consertar Calçamento 05:30 06:02 0:32 5,10 2 Fabio e Irineu 32 0,16 9,56 0,02 40,00 5,10 32 6,38 0,11 9,41 4,71

3056986 Consertar Calçamento 06:50 16:00 9:10 87,70 2 Bruno e Rinaldo 550 0,16 9,57 0,02 40,00 87,70 550 6,38 0,11 9,41 4,70

3286184 Consertar Calçamento 08:40 09:37 0:57 9,10 2 Fabio e Irineu 57 0,16 9,58 0,02 40,00 9,10 57 6,39 0,11 9,40 4,70

3254178 Consertar Calçamento 15:18 16:20 1:02 9,90 2 Fabio e Irineu 62 0,16 9,58 0,02 40,00 9,90 62 6,39 0,11 9,39 4,70

3237022 Consertar Calçamento 05:41 06:58 1:17 12,30 2 Fabio e Irineu 77 0,16 9,58 0,02 40,00 12,30 77 6,39 0,11 9,39 4,70

3287032 Consertar Calçamento 11:31 12:27 0:56 8,95 2 Fabio e Ricardeau 56 0,16 9,59 0,02 40,00 8,95 56 6,39 0,11 9,39 4,69

3088546 Consertar Calçamento 19:30 19:50 0:20 3,20 2 Bruno e Irineu 20 0,16 9,60 0,02 40,00 3,20 20 6,40 0,11 9,38 4,69

3185435 Consertar Calçamento 17:10 17:30 0:20 3,20 2 Fabio e Irineu 20 0,16 9,60 0,02 40,00 3,20 20 6,40 0,11 9,38 4,69

3270286 Consertar Calçamento 05:00 05:20 0:20 3,20 2 Fabio e Irineu 20 0,16 9,60 0,02 40,00 3,20 20 6,40 0,11 9,38 4,69

3139294 Consertar Calçamento 09:00 09:20 0:20 3,20 2 Willians e Ricardeau 20 0,16 9,60 0,02 40,00 3,20 20 6,40 0,11 9,38 4,69

3230358 Consertar Calçamento 06:06 06:26 0:20 3,20 2 Fabio e Irineu 20 0,16 9,60 0,02 40,00 3,20 20 6,40 0,11 9,38 4,69

3141153 Consertar Calçamento 17:35 18:40 1:05 10,40 2 Fabio e Ricardeau 65 0,16 9,60 0,02 40,00 10,40 65 6,40 0,11 9,38 4,69

3202969 Consertar Calçamento 10:25 11:30 1:05 10,40 2 Fabio e Irineu 65 0,16 9,60 0,02 40,00 10,40 65 6,40 0,11 9,38 4,69

3178949 Consertar Calçamento 17:00 18:20 1:20 12,80 2 Fabio e Irineu 80 0,16 9,60 0,02 40,00 12,80 80 6,40 0,11 9,38 4,69

3125112 Consertar Calçamento 10:10 11:30 1:20 12,80 2 Bruno e Irineu 80 0,16 9,60 0,02 40,00 12,80 80 6,40 0,11 9,38 4,69

3088219 Consertar Calçamento 14:00 14:30 0:30 4,80 2 Bruno e Irineu 30 0,16 9,60 0,02 40,00 4,80 30 6,40 0,11 9,38 4,69

3080244 Consertar Calçamento 08:30 09:00 0:30 4,80 2 Bruno e Irineu 30 0,16 9,60 0,02 40,00 4,80 30 6,40 0,11 9,38 4,69

3127660 Consertar Calçamento 11:30 12:00 0:30 4,80 2 Bruno e Irineu 30 0,16 9,60 0,02 40,00 4,80 30 6,40 0,11 9,38 4,69

3175464 Consertar Calçamento 06:40 07:10 0:30 4,80 2 Fabio e Irineu 30 0,16 9,60 0,02 40,00 4,80 30 6,40 0,11 9,38 4,69

3319000 Consertar Calçamento 08:42 09:12 0:30 4,80 2 Fabio e Irineu 30 0,16 9,60 0,02 40,00 4,80 30 6,40 0,11 9,38 4,69

3109862 Consertar Calçamento 11:00 12:00 1:00 9,60 2 Willians e Ricardeau 60 0,16 9,60 0,02 40,00 9,60 60 6,40 0,11 9,38 4,69

3168314 Consertar Calçamento 10:30 11:30 1:00 9,60 2 Fabio e Irineu 60 0,16 9,60 0,02 40,00 9,60 60 6,40 0,11 9,38 4,69

2969250 Consertar Calçamento 13:00 14:00 1:00 9,60 2 Tiago e Irineu 60 0,16 9,60 0,02 40,00 9,60 60 6,40 0,11 9,38 4,69

3074616 Consertar Calçamento 14:20 15:20 1:00 9,60 2 Bruno e Irineu 60 0,16 9,60 0,02 40,00 9,60 60 6,40 0,11 9,38 4,69

3137942 Consertar Calçamento 08:10 08:55 0:45 7,20 2 Willians e Irineu 45 0,16 9,60 0,02 40,00 7,20 45 6,40 0,11 9,38 4,69

3179378 Consertar Calçamento 08:15 10:00 1:45 16,80 2 Fabio e Irineu 105 0,16 9,60 0,02 40,00 16,80 105 6,40 0,11 9,38 4,69

3227876 Consertar Calçamento 05:00 12:00 13:00 19:00 25-out-20 05:00 12:00 13:00 16:00 23:00 220,80 2 Bruno e Aldair 1.380 0,16 9,60 0,02 40,00 220,80 1.380 6,40 0,11 9,38 4,69

3286614 Consertar Calçamento 09:05 09:40 0:35 5,60 2 Fabio e Ricardeau 35 0,16 9,60 0,02 40,00 5,60 35 6,40 0,11 9,38 4,69

3081290 Consertar Calçamento 10:05 10:40 0:35 5,60 2 Bruno e Irineu 35 0,16 9,60 0,02 40,00 5,60 35 6,40 0,11 9,38 4,69

3226804 Consertar Calçamento 13:44 14:19 0:35 5,60 2 Fabio e Irineu 35 0,16 9,60 0,02 40,00 5,60 35 6,40 0,11 9,38 4,69

3022420 Consertar Calçamento 07:20 08:30 1:10 11,20 2 Edson e Irineu 70 0,16 9,60 0,02 40,00 11,20 70 6,40 0,11 9,38 4,69

3049260 Consertar Calçamento 14:10 15:20 1:10 11,20 2 Bruno e Rinaldo 70 0,16 9,60 0,02 40,00 11,20 70 6,40 0,11 9,38 4,69

3166811 Consertar Calçamento 06:30 07:40 1:10 11,20 2 Fabio e Irineu 70 0,16 9,60 0,02 40,00 11,20 70 6,40 0,11 9,38 4,69

3060331 Consertar Calçamento 14:30 15:55 1:25 13,60 2 Bruno e Irineu 85 0,16 9,60 0,02 40,00 13,60 85 6,40 0,11 9,38 4,69

3225069 Consertar Calçamento 06:03 12:13 12:20 21:00 28-out-20 05:00 12:00 21:50 209,80 2 Jean e Ricardeau 1.310 0,16 9,61 0,02 40,00 209,80 1.310 6,41 0,11 9,37 4,68

3215888 Consertar Calçamento 19:30 20:28 0:58 9,30 2 Rodrigo e Ricardeau 58 0,16 9,62 0,02 40,00 9,30 58 6,41 0,11 9,35 4,68

3080933 Consertar Calçamento 08:15 12:10 3:55 37,70 2 Bruno e Irineu 235 0,16 9,63 0,02 40,00 37,70 235 6,42 0,11 9,35 4,68

3211843 Consertar Calçamento 11:04 12:30 1:26 13,80 2 Fabio e Irineu 86 0,16 9,63 0,02 40,00 13,80 86 6,42 0,11 9,35 4,67

3055849 Consertar Calçamento 06:30 16:40 10:10 97,90 2 Derick e Edson 610 0,16 9,63 0,02 40,00 97,90 610 6,42 0,11 9,35 4,67

3124118 Consertar Calçamento 07:10 10:00 2:50 27,30 2 Bruno e Irineu 170 0,16 9,64 0,02 40,00 27,30 170 6,42 0,11 9,34 4,67

3223782 Consertar Calçamento 05:00 05:28 0:28 4,50 2 Fabio e Irineu 28 0,16 9,64 0,02 40,00 4,50 28 6,43 0,11 9,33 4,67

3057946 Consertar Calçamento 08:50 10:00 1:10 11,25 2 Bruno e Rinaldo 70 0,16 9,64 0,02 40,00 11,25 70 6,43 0,11 9,33 4,67

3323253 Consertar Calçamento 07:51 08:33 0:42 6,75 2 Fabio e Irineu 42 0,16 9,64 0,02 40,00 6,75 42 6,43 0,11 9,33 4,67

3123250 Consertar Calçamento 06:50 17:10 10:20 99,70 2 Willians e Ricardeau 620 0,16 9,65 0,02 40,00 99,70 620 6,43 0,11 9,33 4,66

3116276 Consertar Calçamento 10:00 12:00 2:00 19,30 2 Willians e Ricardeau 120 0,16 9,65 0,02 40,00 19,30 120 6,43 0,11 9,33 4,66

3157121 Consertar Calçamento 10:00 12:00 2:00 19,30 2 Fabio e Irineu 120 0,16 9,65 0,02 40,00 19,30 120 6,43 0,11 9,33 4,66

3088966 Consertar Calçamento 08:00 10:00 2:00 19,30 2 Bruno e Irineu 120 0,16 9,65 0,02 40,00 19,30 120 6,43 0,11 9,33 4,66

3202941 Consertar Calçamento 15:48 17:48 2:00 19,30 2 Fabio e Irineu 120 0,16 9,65 0,02 40,00 19,30 120 6,43 0,11 9,33 4,66

3137510 Consertar Calçamento 07:10 08:05 0:55 8,85 2 Willians e Irineu 55 0,16 9,65 0,02 40,00 8,85 55 6,44 0,11 9,32 4,66

3236483 Consertar Calçamento 10:23 11:40 1:17 12,40 2 Fabio e Irineu 77 0,16 9,66 0,02 40,00 12,40 77 6,44 0,11 9,31 4,66

3239478 Consertar Calçamento 10:20 10:38 0:18 2,90 2 Gilmar e Ricardeau 18 0,16 9,67 0,02 40,00 2,90 18 6,44 0,11 9,31 4,66

3348394 Consertar Calçamento 11:13 11:49 0:36 5,80 2 Rodrigo e Valdecir 36 0,16 9,67 0,02 40,00 5,80 36 6,44 0,11 9,31 4,66

3219933 Consertar Calçamento 09:45 10:57 1:12 11,60 2 Fabio e Irineu 72 0,16 9,67 0,02 40,00 11,60 72 6,44 0,11 9,31 4,66

3202970 Consertar Calçamento 08:05 10:20 2:15 21,75 2 Fabio e Irineu 135 0,16 9,67 0,02 40,00 21,75 135 6,44 0,11 9,31 4,66

3220753 Consertar Calçamento 13:00 13:58 0:58 9,35 2 Fabio e Irineu 58 0,16 9,67 0,02 40,00 9,35 58 6,45 0,11 9,30 4,65

3089338 Consertar Calçamento 15:10 16:30 1:20 12,90 2 Bruno e Irineu 80 0,16 9,68 0,02 40,00 12,90 80 6,45 0,11 9,30 4,65

3117658 Consertar Calçamento 10:40 12:00 1:20 12,90 2 Bruno e Irineu 80 0,16 9,68 0,02 40,00 12,90 80 6,45 0,11 9,30 4,65

3245660 Consertar Calçamento 13:03 14:00 0:57 9,20 2 Fabio e Irineu 57 0,16 9,68 0,02 40,00 9,20 57 6,46 0,11 9,29 4,65

3134659 Consertar Calçamento 13:30 14:40 1:10 11,30 2 Bruno e Fabio 70 0,16 9,69 0,02 40,00 11,30 70 6,46 0,11 9,29 4,65

3136905 Consertar Calçamento 10:00 11:10 1:10 11,30 2 Willians e Irineu 70 0,16 9,69 0,02 40,00 11,30 70 6,46 0,11 9,29 4,65

3048140 Consertar Calçamento 06:30 07:40 1:10 11,30 2 Bruno e Rinaldo 70 0,16 9,69 0,02 40,00 11,30 70 6,46 0,11 9,29 4,65

3116145 Consertar Calçamento 17:00 18:10 1:10 11,30 2 Bruno e Irineu 70 0,16 9,69 0,02 40,00 11,30 70 6,46 0,11 9,29 4,65

3228225 Consertar Calçamento 05:00 07:20 2:20 22,60 2 Fabio e Irineu 140 0,16 9,69 0,02 40,00 22,60 140 6,46 0,11 9,29 4,65

3259233 07:30 07:56 0:26 4,20 2 Fabio e Irineu 26 0,16 9,69 0,02 40,00 4,20 26 6,46 0,11 9,29 4,64

3217755 Consertar Calçamento 06:31 06:57 0:26 4,20 2 Fabio e Irineu 26 0,16 9,69 0,02 40,00 4,20 26 6,46 0,11 9,29 4,64

3301543 Consertar Calçamento 16:00 16:39 0:39 6,30 2 Fabio e Irineu 39 0,16 9,69 0,02 40,00 6,30 39 6,46 0,11 9,29 4,64

3136788 Consertar Calçamento 06:50 10:40 3:50 37,20 2 Bruno e Fabio 230 0,16 9,70 0,02 40,00 37,20 230 6,47 0,11 9,27 4,64

3086565 Consertar Calçamento 08:15 09:40 1:25 13,75 2 Bruno e Irineu 85 0,16 9,71 0,02 40,00 13,75 85 6,47 0,11 9,27 4,64

3098089 Consertar Calçamento 11:15 12:10 0:55 8,90 2 Bruno e Fabio 55 0,16 9,71 0,02 40,00 8,90 55 6,47 0,11 9,27 4,63

3133209 Consertar Calçamento 09:50 10:45 0:55 8,90 2 Bruno e Irineu 55 0,16 9,71 0,02 40,00 8,90 55 6,47 0,11 9,27 4,63

3142311 Consertar Calçamento 06:40 07:35 0:55 8,90 2 Fabio e Ricardeau 55 0,16 9,71 0,02 40,00 8,90 55 6,47 0,11 9,27 4,63

2994024 Consertar Calçamento 10:30 12:20 1:50 17,80 2 Edson e Rinaldo 110 0,16 9,71 0,02 40,00 17,80 110 6,47 0,11 9,27 4,63

3219950 Consertar Calçamento 07:00 08:16 1:16 12,30 2 Fabio e Irineu 76 0,16 9,71 0,02 40,00 12,30 76 6,47 0,11 9,27 4,63

3249518 Consertar Calçamento 13:00 14:03 1:03 10,20 2 Gilmar e Ricardeau 63 0,16 9,71 0,02 40,00 10,20 63 6,48 0,11 9,26 4,63

3137941 Consertar Calçamento 18:55 19:37 0:42 6,80 2 Willians e Irineu 42 0,16 9,71 0,02 40,00 6,80 42 6,48 0,11 9,26 4,63

3201177 Consertar Calçamento 16:13 17:20 1:07 10,85 2 Fabio e Irineu 67 0,16 9,72 0,02 40,00 10,85 67 6,48 0,11 9,26 4,63



3193691 Consertar Calçamento 07:30 09:10 1:40 16,20 2 Fabio e Irineu 100 0,16 9,72 0,02 40,00 16,20 100 6,48 0,11 9,26 4,63

3006989 Consertar Calçamento 07:45 08:55 1:10 11,35 2 Edson e Rinaldo 70 0,16 9,73 0,02 40,00 11,35 70 6,49 0,11 9,25 4,63

3066732 Consertar Calçamento 06:40 07:50 1:10 11,35 2 Bruno e Irineu 70 0,16 9,73 0,02 40,00 11,35 70 6,49 0,11 9,25 4,63

3124548 Consertar Calçamento 06:30 08:00 1:30 14,60 2 Bruno e Irineu 90 0,16 9,73 0,02 40,00 14,60 90 6,49 0,11 9,25 4,62

3219005 Consertar Calçamento 08:20 09:17 0:57 9,25 2 Fabio e Irineu 57 0,16 9,74 0,02 40,00 9,25 57 6,49 0,11 9,24 4,62

3258913 Consertar Calçamento 08:29 09:26 0:57 9,25 2 Fabio e Irineu 57 0,16 9,74 0,02 40,00 9,25 57 6,49 0,11 9,24 4,62

3107095 Consertar Calçamento 09:45 11:10 1:25 13,80 2 Willians e Ricardeau 85 0,16 9,74 0,02 40,00 13,80 85 6,49 0,11 9,24 4,62

3009018 09:35 11:00 1:25 13,80 2 Bruno e Irineu 85 0,16 9,74 0,02 40,00 13,80 85 6,49 0,11 9,24 4,62

3152030 Consertar Calçamento 08:25 09:50 1:25 13,80 2 Fabio e Irineu 85 0,16 9,74 0,02 40,00 13,80 85 6,49 0,11 9,24 4,62

3270158 Consertar Calçamento 08:05 08:29 0:24 3,90 2 Fabio e Irineu 24 0,16 9,75 0,02 40,00 3,90 24 6,50 0,11 9,23 4,62

3067316 Consertar Calçamento 11:00 12:00 1:00 9,75 2 Willians e Derick 60 0,16 9,75 0,02 40,00 9,75 60 6,50 0,11 9,23 4,62

3193073 Consertar Calçamento 13:10 14:10 1:00 9,75 2 Fabio e Irineu 60 0,16 9,75 0,02 40,00 9,75 60 6,50 0,11 9,23 4,62

3055206 Consertar Calçamento 15:00 17:20 2:20 22,75 2 Bruno e Rinaldo 140 0,16 9,75 0,02 40,00 22,75 140 6,50 0,11 9,23 4,62

3016346 Consertar Calçamento 14:35 16:50 2:15 21,95 2 Bruno e Irineu 135 0,16 9,76 0,02 40,00 21,95 135 6,50 0,11 9,23 4,61

3202292 Consertar Calçamento 05:00 12:00 7:00 68,30 2 Fabio e Irineu 420 0,16 9,76 0,02 40,00 68,30 420 6,50 0,11 9,22 4,61

3040275 Consertar Calçamento 07:45 09:00 1:15 12,20 2 Willians e Irineu 75 0,16 9,76 0,02 40,00 12,20 75 6,51 0,11 9,22 4,61

3200403 Consertar Calçamento 06:40 07:35 0:55 8,95 2 Fabio e Irineu 55 0,16 9,76 0,02 40,00 8,95 55 6,51 0,11 9,22 4,61

3147506 Consertar Calçamento 06:30 07:25 0:55 8,95 2 Fabio e Irineu 55 0,16 9,76 0,02 40,00 8,95 55 6,51 0,11 9,22 4,61

3336007 Consertar Calçamento 14:24 15:03 0:39 6,35 2 Cleverson e Jonas 39 0,16 9,77 0,02 40,00 6,35 39 6,51 0,11 9,21 4,61

3177672 Consertar Calçamento 08:30 09:05 0:35 5,70 2 Fabio e Irineu 35 0,16 9,77 0,02 40,00 5,70 35 6,51 0,11 9,21 4,61

3203934 Consertar Calçamento 07:00 08:10 1:10 11,40 2 Fabio e Irineu 70 0,16 9,77 0,02 40,00 11,40 70 6,51 0,11 9,21 4,61

3000615 Consertar Calçamento 09:00 10:10 1:10 11,40 2 Edson e Derick 70 0,16 9,77 0,02 40,00 11,40 70 6,51 0,11 9,21 4,61

3102160 Consertar Calçamento 10:30 11:40 1:10 11,40 2 Willians e Ricardeau 70 0,16 9,77 0,02 40,00 11,40 70 6,51 0,11 9,21 4,61

3106351 Consertar Calçamento 10:30 11:40 1:10 11,40 2 Bruno e Fabio 70 0,16 9,77 0,02 40,00 11,40 70 6,51 0,11 9,21 4,61

3109380 Consertar Calçamento 09:00 10:10 1:10 11,40 2 Willians e Ricardeau 70 0,16 9,77 0,02 40,00 11,40 70 6,51 0,11 9,21 4,61

3201172 Consertar Calçamento 13:50 16:10 2:20 22,80 2 Fabio e Irineu 140 0,16 9,77 0,02 40,00 22,80 140 6,51 0,11 9,21 4,61

3140723 Consertar Calçamento 06:40 08:20 1:40 16,30 2 Fabio e Ricardeau 100 0,16 9,78 0,02 40,00 16,30 100 6,52 0,11 9,20 4,60

3215737 Consertar Calçamento 05:00 15:00 10:00 97,80 2 Bruno e Ricardeau 600 0,16 9,78 0,02 40,00 97,80 600 6,52 0,11 9,20 4,60

3148056 Consertar Calçamento 11:10 16:00 4:50 47,30 2 Fabio e Irineu 290 0,16 9,79 0,02 40,00 47,30 290 6,52 0,11 9,20 4,60

3033916 Consertar Calçamento 06:30 08:20 1:50 17,95 2 Bruno e Rinaldo 110 0,16 9,79 0,02 40,00 17,95 110 6,53 0,11 9,19 4,60

3276025 Consertar Calçamento 09:53 11:39 1:46 17,30 2 Fabio e Irineu 106 0,16 9,79 0,02 40,00 17,30 106 6,53 0,11 9,19 4,60

3188033 Consertar Calçamento 14:10 14:40 0:30 4,90 2 Fabio e Irineu 30 0,16 9,80 0,02 40,00 4,90 30 6,53 0,11 9,18 4,59

3147867 Consertar Calçamento 09:00 09:30 0:30 4,90 2 Fabio e Irineu 30 0,16 9,80 0,02 40,00 4,90 30 6,53 0,11 9,18 4,59

3203836 Consertar Calçamento 08:15 08:45 0:30 4,90 2 Fabio e Irineu 30 0,16 9,80 0,02 40,00 4,90 30 6,53 0,11 9,18 4,59

3232489 Consertar Calçamento 09:59 10:29 0:30 4,90 2 Fabio e Irineu 30 0,16 9,80 0,02 40,00 4,90 30 6,53 0,11 9,18 4,59

3097490 Consertar Calçamento 15:00 15:30 0:30 4,90 2 Bruno e Fabio 30 0,16 9,80 0,02 40,00 4,90 30 6,53 0,11 9,18 4,59

3146406 Consertar Calçamento 15:00 15:30 0:30 4,90 2 Fabio e Irineu 30 0,16 9,80 0,02 40,00 4,90 30 6,53 0,11 9,18 4,59

3146497 Consertar Calçamento 13:00 13:30 0:30 4,90 2 Fabio e Irineu 30 0,16 9,80 0,02 40,00 4,90 30 6,53 0,11 9,18 4,59

3204281 Consertar Calçamento 08:55 09:25 0:30 4,90 2 Fabio e Irineu 30 0,16 9,80 0,02 40,00 4,90 30 6,53 0,11 9,18 4,59

3192473 Consertar Calçamento 08:36 09:36 1:00 9,80 2 Fabio e Irineu 60 0,16 9,80 0,02 40,00 9,80 60 6,53 0,11 9,18 4,59

3196194 Consertar Calçamento 07:00 08:00 1:00 9,80 2 Fabio e Irineu 60 0,16 9,80 0,02 40,00 9,80 60 6,53 0,11 9,18 4,59

3230180 Consertar Calçamento 05:00 07:06 2:06 20,60 2 Fabio e Irineu 126 0,16 9,81 0,02 40,00 20,60 126 6,54 0,11 9,17 4,59

3120010 Consertar Calçamento 17:10 18:35 1:25 13,90 2 Willians e Ricardeau 85 0,16 9,81 0,02 40,00 13,90 85 6,54 0,11 9,17 4,59

3195483 Consertar Calçamento 06:50 08:15 1:25 13,90 2 Fabio e Irineu 85 0,16 9,81 0,02 40,00 13,90 85 6,54 0,11 9,17 4,59

3029132 Consertar Calçamento 07:40 09:00 1:20 13,10 2 Bruno e Rinaldo 80 0,16 9,83 0,02 40,00 13,10 80 6,55 0,11 9,16 4,58

3043457 Consertar Calçamento 14:10 16:20 2:10 21,30 2 Bruno e Rinaldo 130 0,16 9,83 0,02 40,00 21,30 130 6,55 0,11 9,15 4,58

2994595 Consertar Calçamento 09:50 12:00 2:10 21,30 2 Edson e Derick 130 0,16 9,83 0,02 40,00 21,30 130 6,55 0,11 9,15 4,58

3029612 Consertar Calçamento 17:15 17:51 0:36 5,90 2 Bruno e Rinaldo 36 0,16 9,83 0,02 40,00 5,90 36 6,56 0,11 9,15 4,58

3146901 Consertar Calçamento 06:30 08:00 1:30 14,75 2 Fabio e Irineu 90 0,16 9,83 0,02 40,00 14,75 90 6,56 0,11 9,15 4,58

3068658 Consertar Calçamento 15:30 16:20 0:50 8,20 2 Bruno e Irineu 50 0,16 9,84 0,02 40,00 8,20 50 6,56 0,11 9,15 4,57

3213553 Consertar Calçamento 10:20 12:00 1:40 16,40 2 Fabio e Irineu 100 0,16 9,84 0,02 40,00 16,40 100 6,56 0,11 9,15 4,57

3103633 Consertar Calçamento 11:00 12:15 1:15 12,30 2 Bruno e Fabio 75 0,16 9,84 0,02 40,00 12,30 75 6,56 0,11 9,15 4,57

3323072 Consertar Calçamento 08:39 09:18 0:39 6,40 2 Fabio e Irineu 39 0,16 9,85 0,02 40,00 6,40 39 6,56 0,11 9,14 4,57

2932757 Consertar Calçamento 16:45 18:10 1:25 13,95 2 Jonathas e Roberto 85 0,16 9,85 0,02 40,00 13,95 85 6,56 0,11 9,14 4,57

3084108 Consertar Calçamento 06:50 09:40 2:50 27,90 2 Bruno e Irineu 170 0,16 9,85 0,02 40,00 27,90 170 6,56 0,11 9,14 4,57

3102257 Consertar Calçamento 06:40 08:30 1:50 18,10 2 Willian e Ricardo 110 0,16 9,87 0,02 40,00 18,10 110 6,58 0,11 9,12 4,56

3283214 Consertar Calçamento 08:09 08:57 0:48 7,90 2 Fabio e Seramand 48 0,16 9,88 0,02 40,00 7,90 48 6,58 0,11 9,11 4,56

3002784 Consertar Calçamento 07:30 09:15 1:45 17,30 2 Edson e Rinaldo 105 0,16 9,89 0,02 40,00 17,30 105 6,59 0,11 9,10 4,55

2958639 Consertar Calçamento 06:00 09:50 3:50 37,90 2 Tiago e Rinaldo 230 0,16 9,89 0,02 40,00 37,90 230 6,59 0,11 9,10 4,55

3098010 Consertar Calçamento 08:30 08:50 0:20 3,30 2 Bruno e Fabio 20 0,17 9,90 0,02 40,00 3,30 20 6,60 0,11 9,09 4,55

3239477 Consertar Calçamento 10:40 11:00 0:20 3,30 2 Gilmar e Ricardeau 20 0,17 9,90 0,02 40,00 3,30 20 6,60 0,11 9,09 4,55

3146262 Consertar Calçamento 17:20 17:40 0:20 3,30 2 Fabio e Irineu 20 0,17 9,90 0,02 40,00 3,30 20 6,60 0,11 9,09 4,55

3205607 Consertar Calçamento 09:25 10:45 1:20 13,20 2 Fabio e Irineu 80 0,17 9,90 0,02 40,00 13,20 80 6,60 0,11 9,09 4,55

3019571 Consertar Calçamento 06:30 07:00 0:30 4,95 2 Jaime e Rinaldo 30 0,17 9,90 0,02 40,00 4,95 30 6,60 0,11 9,09 4,55

3061741 Consertar Calçamento 16:30 17:00 0:30 4,95 2 Bruno e Irineu 30 0,17 9,90 0,02 40,00 4,95 30 6,60 0,11 9,09 4,55

3052301 Consertar Calçamento 10:00 11:00 1:00 9,90 2 Bruno e Rinaldo 60 0,17 9,90 0,02 40,00 9,90 60 6,60 0,11 9,09 4,55

3120760 Consertar Calçamento 17:00 18:00 1:00 9,90 2 Bruno e Irineu 60 0,17 9,90 0,02 40,00 9,90 60 6,60 0,11 9,09 4,55

3066614 09:00 10:00 1:00 9,90 2 Bruno e Irineu 60 0,17 9,90 0,02 40,00 9,90 60 6,60 0,11 9,09 4,55

2942176 Consertar Calçamento 13:35 14:35 1:00 9,90 2 Tiago e Rinaldo 60 0,17 9,90 0,02 40,00 9,90 60 6,60 0,11 9,09 4,55

3097933 Consertar Calçamento 15:40 16:40 1:00 9,90 2 Bruno e Fabio 60 0,17 9,90 0,02 40,00 9,90 60 6,60 0,11 9,09 4,55

3182246 Consertar Calçamento 13:00 15:00 2:00 19,80 2 Fabio e Irineu 120 0,17 9,90 0,02 40,00 19,80 120 6,60 0,11 9,09 4,55

3230359 Consertar Calçamento 06:03 06:26 0:23 3,80 2 Fabio e Irineu 23 0,17 9,91 0,02 40,00 3,80 23 6,61 0,11 9,08 4,54

3338092 Consertar Calçamento 07:56 08:19 0:23 3,80 2 Bruno e Ricardeau 23 0,17 9,91 0,02 40,00 3,80 23 6,61 0,11 9,08 4,54

3167692 Consertar Calçamento 14:10 14:33 0:23 3,80 2 Fabio e Irineu 23 0,17 9,91 0,02 40,00 3,80 23 6,61 0,11 9,08 4,54

3273202 Consertar Calçamento 10:01 11:00 0:59 9,75 2 Bruno e Ricardeau 59 0,17 9,92 0,02 40,00 9,75 59 6,61 0,11 9,08 4,54

3099095 Consertar Calçamento 14:50 18:00 3:10 31,40 2 Bruno e Fabio 190 0,17 9,92 0,02 40,00 31,40 190 6,61 0,11 9,08 4,54

3103607 Consertar Calçamento 10:40 11:55 1:15 12,40 2 Willians e Ricardeau 75 0,17 9,92 0,02 40,00 12,40 75 6,61 0,11 9,07 4,54

3201957 Consertar Calçamento 14:15 15:30 1:15 12,40 2 Fabio e Irineu 75 0,17 9,92 0,02 40,00 12,40 75 6,61 0,11 9,07 4,54

3080376 Consertar Calçamento 11:20 12:15 0:55 9,10 2 Bruno e Irineu 55 0,17 9,93 0,02 40,00 9,10 55 6,62 0,11 9,07 4,53

2967446 Consertar Calçamento 10:05 11:00 0:55 9,10 2 Tiago e Rinaldo 55 0,17 9,93 0,02 40,00 9,10 55 6,62 0,11 9,07 4,53

3146160 Consertar Calçamento 08:40 09:35 0:55 9,10 2 Fabio e Ricardeau 55 0,17 9,93 0,02 40,00 9,10 55 6,62 0,11 9,07 4,53



3195421 Consertar Calçamento 14:40 15:35 0:55 9,10 2 Fabio e Irineu 55 0,17 9,93 0,02 40,00 9,10 55 6,62 0,11 9,07 4,53

3103429 Consertar Calçamento 06:30 08:00 1:30 14,90 2 Willians e Ricardeau 90 0,17 9,93 0,02 40,00 14,90 90 6,62 0,11 9,06 4,53

3096554 Consertar Calçamento 08:30 09:40 1:10 11,60 2 Bruno e Irineu 70 0,17 9,94 0,02 40,00 11,60 70 6,63 0,11 9,05 4,53

3327282 Consertar Calçamento 21:22 22:00 0:38 6,30 2 Fabio e Irineu 38 0,17 9,95 0,02 40,00 6,30 38 6,63 0,11 9,05 4,52

3289020 Consertar Calçamento 08:14 08:52 0:38 6,30 2 Jerson e Ricardeau 38 0,17 9,95 0,02 40,00 6,30 38 6,63 0,11 9,05 4,52

3052015 Consertar Calçamento 09:00 10:00 1:00 9,95 2 Bruno e Rinaldo 60 0,17 9,95 0,02 40,00 9,95 60 6,63 0,11 9,05 4,52

3064539 Consertar Calçamento 11:00 12:00 1:00 9,95 2 Bruno e Irineu 60 0,17 9,95 0,02 40,00 9,95 60 6,63 0,11 9,05 4,52

3106219 Consertar Calçamento 13:00 14:00 1:00 9,95 2 Bruno e Fabio 60 0,17 9,95 0,02 40,00 9,95 60 6,63 0,11 9,05 4,52

3098063 Consertar Calçamento 08:50 10:50 2:00 19,90 2 Willians e Ricardeau 120 0,17 9,95 0,02 40,00 19,90 120 6,63 0,11 9,05 4,52

3282799 Consertar Calçamento 16:43 17:24 0:41 6,80 2 Fabio e Irineu 41 0,17 9,95 0,02 40,00 6,80 41 6,63 0,11 9,04 4,52

3338405 Consertar Calçamento 07:31 07:53 0:22 3,65 2 Fabio e Irineu 22 0,17 9,95 0,02 40,00 3,65 22 6,64 0,11 9,04 4,52

3057949 Consertar Calçamento 13:05 15:10 2:05 20,75 2 Bruno e Rinaldo 125 0,17 9,96 0,02 40,00 20,75 125 6,64 0,11 9,04 4,52

3252648 Consertar Calçamento 07:12 08:20 1:08 11,30 2 Fabio e Irineu 68 0,17 9,97 0,02 40,00 11,30 68 6,65 0,11 9,03 4,51

3276094 Consertar Calçamento 15:32 16:49 1:17 12,80 2 Fabio e Seramand 77 0,17 9,97 0,02 40,00 12,80 77 6,65 0,11 9,02 4,51

3194286 Consertar Calçamento 06:00 07:20 1:20 13,30 2 Fabio e Irineu 80 0,17 9,98 0,02 40,00 13,30 80 6,65 0,11 9,02 4,51

3031660 Consertar Calçamento 14:00 15:20 1:20 13,30 2 Bruno e Rinaldo 80 0,17 9,98 0,02 40,00 13,30 80 6,65 0,11 9,02 4,51

3105021 Consertar Calçamento 10:10 11:30 1:20 13,30 2 Bruno e Fabio 80 0,17 9,98 0,02 40,00 13,30 80 6,65 0,11 9,02 4,51

3121511 Consertar Calçamento 14:10 15:30 1:20 13,30 2 Bruno e Irineu 80 0,17 9,98 0,02 40,00 13,30 80 6,65 0,11 9,02 4,51

3218716 Consertar Calçamento 08:36 09:59 1:23 13,80 2 Fabio e Irineu 83 0,17 9,98 0,02 40,00 13,80 83 6,65 0,11 9,02 4,51

3260908 Consertar Calçamento 08:42 09:28 0:46 7,65 2 Fabio e Irineu 46 0,17 9,98 0,02 40,00 7,65 46 6,65 0,11 9,02 4,51

3140935 Consertar Calçamento 13:05 14:15 1:10 11,65 2 Fabio e Ricardeau 70 0,17 9,99 0,02 40,00 11,65 70 6,66 0,11 9,01 4,51

3331002 Consertar Calçamento 08:54 09:27 0:33 5,50 2 Bruno e Irineu 33 0,17 10,00 0,02 40,00 5,50 33 6,67 0,11 9,00 4,50

3276817 Consertar Calçamento 08:10 08:16 0:06 1,00 2 Fabio e Irineu 6 0,17 10,00 0,02 40,00 1,00 6 6,67 0,11 9,00 4,50

3285256 Consertar Calçamento 07:44 07:53 0:09 1,50 2 Bruno e Ricardeau 9 0,17 10,00 0,02 40,00 1,50 9 6,67 0,11 9,00 4,50

3198896 Consertar Calçamento 10:48 11:15 0:27 4,50 2 Fabio e Irineu 27 0,17 10,00 0,02 40,00 4,50 27 6,67 0,11 9,00 4,50

2923296 Consertar Calçamento 15:35 16:50 1:15 12,50 2 Bruno e Irinel 75 0,17 10,00 0,02 40,00 12,50 75 6,67 0,11 9,00 4,50

3043512 Consertar Calçamento 16:15 17:30 1:15 12,50 2 Bruno e Rinaldo 75 0,17 10,00 0,02 40,00 12,50 75 6,67 0,11 9,00 4,50

3199230 Consertar Calçamento 13:15 15:25 2:10 21,70 2 Fabio e Irineu 130 0,17 10,02 0,02 40,00 21,70 130 6,68 0,11 8,99 4,49

3124243 Consertar Calçamento 08:10 10:05 1:55 19,20 2 Willians e Ricardeau 115 0,17 10,02 0,02 40,00 19,20 115 6,68 0,11 8,98 4,49

3228342 Consertar Calçamento 10:47 12:00 1:13 12,20 2 Fabio e Irineu 73 0,17 10,03 0,02 40,00 12,20 73 6,68 0,11 8,98 4,49

3136629 Consertar Calçamento 15:25 16:00 0:35 5,85 2 Bruno e Serramand 35 0,17 10,03 0,02 40,00 5,85 35 6,69 0,11 8,97 4,49

2940663 Consertar Calçamento 06:30 07:40 1:10 11,70 2 Tiago e Fabio 70 0,17 10,03 0,02 40,00 11,70 70 6,69 0,11 8,97 4,49

3215725 Consertar Calçamento 09:03 12:00 2:57 29,60 2 Fabio e Irineu 177 0,17 10,03 0,02 40,00 29,60 177 6,69 0,11 8,97 4,48

3062315 Consertar Calçamento 09:30 10:25 0:55 9,20 2 Bruno e Irineu 55 0,17 10,04 0,02 40,00 9,20 55 6,69 0,11 8,97 4,48

3067284 Consertar Calçamento 14:20 15:15 0:55 9,20 2 Willians e Derick 55 0,17 10,04 0,02 40,00 9,20 55 6,69 0,11 8,97 4,48

3092999 Consertar Calçamento 11:15 12:10 0:55 9,20 2 Bruno e Irineu 55 0,17 10,04 0,02 40,00 9,20 55 6,69 0,11 8,97 4,48

3195192 Consertar Calçamento 11:05 12:00 0:55 9,20 2 Fabio e Irineu 55 0,17 10,04 0,02 40,00 9,20 55 6,69 0,11 8,97 4,48

3206734 Consertar Calçamento 08:08 09:55 1:47 17,90 2 Fabio e Irineu 107 0,17 10,04 0,02 40,00 17,90 107 6,69 0,11 8,97 4,48

3223775 Consertar Calçamento 05:00 08:16 3:16 32,80 2 Fabio e Irineu 196 0,17 10,04 0,02 40,00 32,80 196 6,69 0,11 8,96 4,48

3098087 Consertar Calçamento 13:50 14:30 0:40 6,70 2 Bruno e Fabio 40 0,17 10,05 0,02 40,00 6,70 40 6,70 0,11 8,96 4,48

3193160 Consertar Calçamento 08:30 09:10 0:40 6,70 2 Fabio e Irineu 40 0,17 10,05 0,02 40,00 6,70 40 6,70 0,11 8,96 4,48

3250922 Consertar Calçamento 07:29 08:49 1:20 13,40 2 Gilmar e Ricardeau 80 0,17 10,05 0,02 40,00 13,40 80 6,70 0,11 8,96 4,48

3213552 Consertar Calçamento 16:46 17:20 0:34 5,70 2 Fabio e Irineu 34 0,17 10,06 0,02 40,00 5,70 34 6,71 0,11 8,95 4,47

3105012 Consertar Calçamento 09:00 11:10 2:10 21,80 2 Bruno e Fabio 130 0,17 10,06 0,02 40,00 21,80 130 6,71 0,11 8,94 4,47

3215734 Consertar Calçamento 13:00 19:45 6:45 67,95 2 Fabio e Irineu 405 0,17 10,07 0,02 40,00 67,95 405 6,71 0,11 8,94 4,47

2968610 Consertar Calçamento 15:40 16:55 1:15 12,60 2 Bruno e Irinel 75 0,17 10,08 0,02 40,00 12,60 75 6,72 0,11 8,93 4,46

3072967 Consertar Calçamento 13:10 14:25 1:15 12,60 2 Bruno e Irineu 75 0,17 10,08 0,02 40,00 12,60 75 6,72 0,11 8,93 4,46

3239479 Consertar Calçamento 09:03 09:28 0:25 4,20 2 Gilmar e Ricardeau 25 0,17 10,08 0,02 40,00 4,20 25 6,72 0,11 8,93 4,46

3330087 Consertar Calçamento 07:31 07:56 0:25 4,20 2 Fabio e Irineu 25 0,17 10,08 0,02 40,00 4,20 25 6,72 0,11 8,93 4,46

3089319 Consertar Calçamento 14:10 15:00 0:50 8,40 2 Bruno e Irineu 50 0,17 10,08 0,02 40,00 8,40 50 6,72 0,11 8,93 4,46

2964402 Consertar Calçamento 08:15 13:40 5:25 54,60 2 Bruno e Irinel 325 0,17 10,08 0,02 40,00 54,60 325 6,72 0,11 8,93 4,46

3288263 Consertar Calçamento 10:23 12:00 1:37 16,30 2 Jerson e Ricardeau 97 0,17 10,08 0,02 40,00 16,30 97 6,72 0,11 8,93 4,46

3237378 Consertar Calçamento 11:03 11:50 0:47 7,90 2 Fabio e Irineu 47 0,17 10,09 0,02 40,00 7,90 47 6,72 0,11 8,92 4,46

2912456 Consertar Calçamento 13:05 14:30 1:25 14,30 2 Jonathas e Roberto 85 0,17 10,09 0,02 40,00 14,30 85 6,73 0,11 8,92 4,46

3257557 Consertar Calçamento 09:17 09:36 0:19 3,20 2 Fabio e Irineu 19 0,17 10,11 0,02 40,00 3,20 19 6,74 0,11 8,91 4,45

3218368 Consertar Calçamento 08:46 09:05 0:19 3,20 2 Fabio e Irineu 19 0,17 10,11 0,02 40,00 3,20 19 6,74 0,11 8,91 4,45

3000672 Consertar Calçamento 14:15 15:55 1:40 16,85 2 Edson e Derick 100 0,17 10,11 0,02 40,00 16,85 100 6,74 0,11 8,90 4,45

3136575 Consertar Calçamento 13:20 14:35 1:15 12,65 2 Bruno e Serramand 75 0,17 10,12 0,02 40,00 12,65 75 6,75 0,11 8,89 4,45

3249517 Consertar Calçamento 08:58 09:30 0:32 5,40 2 Fabio e Irineu 32 0,17 10,13 0,02 40,00 5,40 32 6,75 0,11 8,89 4,44

3101297 Consertar Calçamento 08:10 11:00 2:50 28,70 2 Willians e Ricardeau 170 0,17 10,13 0,02 40,00 28,70 170 6,75 0,11 8,89 4,44

3182514 Consertar Calçamento 08:10 10:20 2:10 21,95 2 Fabio e Irineu 130 0,17 10,13 0,02 40,00 21,95 130 6,75 0,11 8,88 4,44

3276971 Consertar Calçamento 08:24 08:53 0:29 4,90 2 Fabio e Irineu 29 0,17 10,14 0,02 40,00 4,90 29 6,76 0,11 8,88 4,44

3055841 Consertar Calçamento 08:00 09:40 1:40 16,90 2 Bruno e Rinaldo 100 0,17 10,14 0,02 40,00 16,90 100 6,76 0,11 8,88 4,44

3110846 Consertar Calçamento 08:00 09:40 1:40 16,90 2 Willians e Ricardeau 100 0,17 10,14 0,02 40,00 16,90 100 6,76 0,11 8,88 4,44

3044516 Consertar Calçamento 15:05 16:00 0:55 9,30 2 Bruno e Rinaldo 55 0,17 10,15 0,02 40,00 9,30 55 6,76 0,11 8,87 4,44

3185457 Consertar Calçamento 07:20 08:15 0:55 9,30 2 Fabio e Irineu 55 0,17 10,15 0,02 40,00 9,30 55 6,76 0,11 8,87 4,44

3252652 Consertar Calçamento 13:53 14:40 0:47 7,95 2 Fabio e Irineu 47 0,17 10,15 0,02 40,00 7,95 47 6,77 0,11 8,87 4,43

3310710 Consertar Calçamento 05:00 05:26 0:26 4,40 2 Fabio e Irineu 26 0,17 10,15 0,02 40,00 4,40 26 6,77 0,11 8,86 4,43

3033517 Consertar Calçamento 16:30 18:10 1:40 16,95 2 Bruno e Rinaldo 100 0,17 10,17 0,02 40,00 16,95 100 6,78 0,11 8,85 4,42

2994606 Consertar Calçamento 10:15 12:00 1:45 17,80 2 Bruno e Irineu 105 0,17 10,17 0,02 40,00 17,80 105 6,78 0,11 8,85 4,42

3194289 Consertar Calçamento 11:08 11:54 0:46 7,80 2 Fabio e Irineu 46 0,17 10,17 0,02 40,00 7,80 46 6,78 0,11 8,85 4,42

3218047 Consertar Calçamento 07:02 07:30 0:28 4,75 2 Fabio e Irineu 28 0,17 10,18 0,02 40,00 4,75 28 6,79 0,11 8,84 4,42

3228336 Consertar Calçamento 06:00 06:28 0:28 4,75 2 Fabio e Irineu 28 0,17 10,18 0,02 40,00 4,75 28 6,79 0,11 8,84 4,42

3235937 Consertar Calçamento 06:22 06:50 0:28 4,75 2 Fabio e Irineu 28 0,17 10,18 0,02 40,00 4,75 28 6,79 0,11 8,84 4,42

3025529 Consertar Calçamento 21:53 22:59 1:06 11,20 2 Bruno e Rinaldo 66 0,17 10,18 0,02 40,00 11,20 66 6,79 0,11 8,84 4,42

3204820 Consertar Calçamento 16:27 17:33 1:06 11,20 2 Fabio e Irineu 66 0,17 10,18 0,02 40,00 11,20 66 6,79 0,11 8,84 4,42

3178405 Consertar Calçamento 13:40 14:00 0:20 3,40 2 Fabio e Irineu 20 0,17 10,20 0,02 40,00 3,40 20 6,80 0,11 8,82 4,41

3110585 Consertar Calçamento 08:00 08:40 0:40 6,80 2 Willians e Ricardeau 40 0,17 10,20 0,02 40,00 6,80 40 6,80 0,11 8,82 4,41

3189293 Consertar Calçamento 06:30 07:10 0:40 6,80 2 Fabio e Irineu 40 0,17 10,20 0,02 40,00 6,80 40 6,80 0,11 8,82 4,41

3198138 Consertar Calçamento 06:00 06:40 0:40 6,80 2 Fabio e Irineu 40 0,17 10,20 0,02 40,00 6,80 40 6,80 0,11 8,82 4,41

3092560 Consertar Calçamento 09:40 10:20 0:40 6,80 2 Bruno e Irineu 40 0,17 10,20 0,02 40,00 6,80 40 6,80 0,11 8,82 4,41



3166724 Consertar Calçamento 10:40 11:20 0:40 6,80 2 Fabio e Irineu 40 0,17 10,20 0,02 40,00 6,80 40 6,80 0,11 8,82 4,41

3193679 Consertar Calçamento 10:00 11:00 1:00 10,20 2 Fabio e Irineu 60 0,17 10,20 0,02 40,00 10,20 60 6,80 0,11 8,82 4,41

3184673 Consertar Calçamento 16:00 17:00 1:00 10,20 2 Fabio e Irineu 60 0,17 10,20 0,02 40,00 10,20 60 6,80 0,11 8,82 4,41

3031215 Consertar Calçamento 06:35 08:20 1:45 17,85 2 Bruno e Rinaldo 105 0,17 10,20 0,02 40,00 17,85 105 6,80 0,11 8,82 4,41

3169774 Consertar Calçamento 11:45 12:10 0:25 4,25 2 Fabio e Irineu 25 0,17 10,20 0,02 40,00 4,25 25 6,80 0,11 8,82 4,41

3180010 Consertar Calçamento 06:30 07:40 1:10 11,90 2 Fabio e Irineu 70 0,17 10,20 0,02 40,00 11,90 70 6,80 0,11 8,82 4,41

3257908 Consertar Calçamento 05:30 12:00 13:05 17:39 11:04 112,90 2 Fabio e Irineu 664 0,17 10,20 0,02 40,00 112,90 664 6,80 0,11 8,82 4,41

3222265 Consertar Calçamento 05:23 06:20 0:57 9,70 2 Fabio e Irineu 57 0,17 10,21 0,02 40,00 9,70 57 6,81 0,11 8,81 4,41

3138075 Consertar Calçamento 19:40 20:59 1:19 13,45 2 Willians e Irineu 79 0,17 10,22 0,02 40,00 13,45 79 6,81 0,11 8,81 4,41

3265083 Consertar Calçamento 08:51 09:28 0:37 6,30 2 Fabio e Irineu 37 0,17 10,22 0,02 40,00 6,30 37 6,81 0,11 8,81 4,40

3272773 Consertar Calçamento 16:33 17:00 0:27 4,60 2 Fabio e Irineu 27 0,17 10,22 0,02 40,00 4,60 27 6,81 0,11 8,80 4,40

3341071 Consertar Calçamento 10:29 11:03 0:34 5,80 2 Fabio e Irineu 34 0,17 10,24 0,02 40,00 5,80 34 6,82 0,11 8,79 4,40

2987248 Consertar Calçamento 13:30 16:10 2:40 27,30 2 Edson e Irineu 160 0,17 10,24 0,02 40,00 27,30 160 6,83 0,11 8,79 4,40

3094957 Consertar Calçamento 18:20 21:00 2:40 27,30 2 Bruno e Irineu 160 0,17 10,24 0,02 40,00 27,30 160 6,83 0,11 8,79 4,40

3226528 Consertar Calçamento 10:43 11:12 0:29 4,95 2 Fabio e Irineu 29 0,17 10,24 0,02 40,00 4,95 29 6,83 0,11 8,79 4,39

3242812 Consertar Calçamento 13:00 13:58 0:58 9,90 2 Gilmar e Ricardeau 58 0,17 10,24 0,02 40,00 9,90 58 6,83 0,11 8,79 4,39

3119684 Consertar Calçamento 09:50 11:00 1:10 11,95 2 Bruno e Irineu 70 0,17 10,24 0,02 40,00 11,95 70 6,83 0,11 8,79 4,39

3104228 Consertar Calçamento 17:00 18:10 1:10 11,95 2 Willians e Ricardeau 70 0,17 10,24 0,02 40,00 11,95 70 6,83 0,11 8,79 4,39

3147320 Consertar Calçamento 16:30 17:40 1:10 11,95 2 Fabio e Irineu 70 0,17 10,24 0,02 40,00 11,95 70 6,83 0,11 8,79 4,39

3274228 Consertar Calçamento 16:07 16:31 0:24 4,10 2 Fabio e Irineu 24 0,17 10,25 0,02 40,00 4,10 24 6,83 0,11 8,78 4,39

3289016 Consertar Calçamento 07:31 08:19 0:48 8,20 2 Jerson e Ricardeau 48 0,17 10,25 0,02 40,00 8,20 48 6,83 0,11 8,78 4,39

3048753 Consertar Calçamento 07:55 08:50 0:55 9,40 2 Bruno e Rinaldo 55 0,17 10,25 0,02 40,00 9,40 55 6,84 0,11 8,78 4,39

3226537 Consertar Calçamento 17:58 18:29 0:31 5,30 2 Fabio e Irineu 31 0,17 10,26 0,02 40,00 5,30 31 6,84 0,11 8,77 4,39

3102155 Consertar Calçamento 17:00 18:20 1:20 13,70 2 Bruno e Fabio 80 0,17 10,28 0,02 40,00 13,70 80 6,85 0,11 8,76 4,38

3086855 Consertar Calçamento 06:40 08:00 1:20 13,70 2 Bruno e Irineu 80 0,17 10,28 0,02 40,00 13,70 80 6,85 0,11 8,76 4,38

3000594 Consertar Calçamento 06:20 07:40 1:20 13,70 2 Edson e Derick 80 0,17 10,28 0,02 40,00 13,70 80 6,85 0,11 8,76 4,38

3124087 Consertar Calçamento 10:10 11:30 1:20 13,70 2 Bruno e Irineu 80 0,17 10,28 0,02 40,00 13,70 80 6,85 0,11 8,76 4,38

3064343 Consertar Calçamento 16:00 18:40 2:40 27,40 2 Bruno e Irineu 160 0,17 10,28 0,02 40,00 27,40 160 6,85 0,11 8,76 4,38

3243555 Consertar Calçamento 07:08 12:03 13:05 18:39 10:29 107,75 2 Jerson e Ricardeau 629 0,17 10,28 0,02 40,00 107,75 629 6,85 0,11 8,76 4,38

3201179 Consertar Calçamento 06:20 07:35 1:15 12,85 2 Fabio e Irineu 75 0,17 10,28 0,02 40,00 12,85 75 6,85 0,11 8,75 4,38

3315597 Consertar Calçamento 07:02 07:30 0:28 4,80 2 Bruno e Ricardeau 28 0,17 10,29 0,02 40,00 4,80 28 6,86 0,11 8,75 4,38

3321705 Consertar Calçamento 11:38 12:06 0:28 4,80 2 Fabio e Irineu 28 0,17 10,29 0,02 40,00 4,80 28 6,86 0,11 8,75 4,38

3287848 Consertar Calçamento 17:53 18:21 0:28 4,80 2 Fabio e Irineu 28 0,17 10,29 0,02 40,00 4,80 28 6,86 0,11 8,75 4,38

3167188 Consertar Calçamento 07:47 08:52 1:05 11,15 2 Fabio e Irineu 65 0,17 10,29 0,02 40,00 11,15 65 6,86 0,11 8,74 4,37

3007877 Consertar Calçamento 16:15 17:50 1:35 16,30 2 Edson e Rinaldo 95 0,17 10,29 0,02 40,00 16,30 95 6,86 0,11 8,74 4,37

3200407 Consertar Calçamento 10:45 12:20 1:35 16,30 2 Fabio e Irineu 95 0,17 10,29 0,02 40,00 16,30 95 6,86 0,11 8,74 4,37

3056325 Consertar Calçamento 08:30 10:30 2:00 20,60 2 Bruno e Rinaldo 120 0,17 10,30 0,02 40,00 20,60 120 6,87 0,11 8,74 4,37

3194290 Consertar Calçamento 10:10 10:56 0:46 7,90 2 Fabio e Irineu 46 0,17 10,30 0,02 40,00 7,90 46 6,87 0,11 8,73 4,37

3293113 Consertar Calçamento 07:40 08:26 0:46 7,90 2 Fabio e Irineu 46 0,17 10,30 0,02 40,00 7,90 46 6,87 0,11 8,73 4,37

3254823 Consertar Calçamento 07:32 08:18 0:46 7,90 2 Fabio e Irineu 46 0,17 10,30 0,02 40,00 7,90 46 6,87 0,11 8,73 4,37

3279020 Consertar Calçamento 13:02 13:48 0:46 7,90 2 Fabio e Seramand 46 0,17 10,30 0,02 40,00 7,90 46 6,87 0,11 8,73 4,37

3178927 Consertar Calçamento 09:15 10:40 1:25 14,60 2 Fabio e Irineu 85 0,17 10,31 0,02 40,00 14,60 85 6,87 0,11 8,73 4,37

3095110 Consertar Calçamento 06:40 08:00 1:20 13,75 2 Bruno e Irineu 80 0,17 10,31 0,02 40,00 13,75 80 6,88 0,11 8,73 4,36

3120935 Consertar Calçamento 13:30 14:50 1:20 13,75 2 Bruno e Irineu 80 0,17 10,31 0,02 40,00 13,75 80 6,88 0,11 8,73 4,36

3144033 Consertar Calçamento 13:00 14:20 1:20 13,75 2 Fabio e Ricardeau 80 0,17 10,31 0,02 40,00 13,75 80 6,88 0,11 8,73 4,36

3123251 Consertar Calçamento 06:40 16:20 9:40 99,75 2 Willians e Ricardeau 580 0,17 10,32 0,02 40,00 99,75 580 6,88 0,11 8,72 4,36

3109331 Consertar Calçamento 10:20 10:45 0:25 4,30 2 Willians e Ricardeau 25 0,17 10,32 0,02 40,00 4,30 25 6,88 0,11 8,72 4,36

3189445 Consertar Calçamento 13:45 14:10 0:25 4,30 2 Fabio e Irineu 25 0,17 10,32 0,02 40,00 4,30 25 6,88 0,11 8,72 4,36

3101720 Consertar Calçamento 07:50 08:40 0:50 8,60 2 Willians e Ricardeau 50 0,17 10,32 0,02 40,00 8,60 50 6,88 0,11 8,72 4,36

2960805 Consertar Calçamento 06:30 08:10 1:40 17,20 2 Tiago e Rinaldo 100 0,17 10,32 0,02 40,00 17,20 100 6,88 0,11 8,72 4,36

3142325 Consertar Calçamento 07:40 09:20 1:40 17,20 2 Fabio e Ricardeau 100 0,17 10,32 0,02 40,00 17,20 100 6,88 0,11 8,72 4,36

3196442 Consertar Calçamento 08:47 10:27 1:40 17,20 2 Fabio e Irineu 100 0,17 10,32 0,02 40,00 17,20 100 6,88 0,11 8,72 4,36

3061859 Consertar Calçamento 10:10 11:25 1:15 12,90 2 Bruno e Irineu 75 0,17 10,32 0,02 40,00 12,90 75 6,88 0,11 8,72 4,36

3111511 Consertar Calçamento 13:00 14:15 1:15 12,90 2 Bruno e Irineu 75 0,17 10,32 0,02 40,00 12,90 75 6,88 0,11 8,72 4,36

3264636 Consertar Calçamento 07:00 08:19 1:19 13,60 2 Fabio e Irineu 79 0,17 10,33 0,02 40,00 13,60 79 6,89 0,11 8,71 4,36

3298210 Consertar Calçamento 09:33 09:51 0:18 3,10 2 Fabio e Irineu 18 0,17 10,33 0,02 40,00 3,10 18 6,89 0,11 8,71 4,35

3342327 Consertar Calçamento 06:21 06:39 0:18 3,10 2 Alan e Ricardeau 18 0,17 10,33 0,02 40,00 3,10 18 6,89 0,11 8,71 4,35

3249907 Consertar Calçamento 05:00 05:36 0:36 6,20 2 Gilmar e Ricardeau 36 0,17 10,33 0,02 40,00 6,20 36 6,89 0,11 8,71 4,35

3129918 Consertar Calçamento 08:50 09:35 0:45 7,75 2 Bruno e Irineu 45 0,17 10,33 0,02 40,00 7,75 45 6,89 0,11 8,71 4,35

3244188 Consertar Calçamento 10:06 11:00 0:54 9,30 2 Fabio e Irineu 54 0,17 10,33 0,02 40,00 9,30 54 6,89 0,11 8,71 4,35

3138172 Consertar Calçamento 13:50 14:55 1:05 11,20 2 Bruno e Serramand 65 0,17 10,34 0,02 40,00 11,20 65 6,89 0,11 8,71 4,35

3195087 Consertar Calçamento 06:00 07:05 1:05 11,20 2 Fabio e Irineu 65 0,17 10,34 0,02 40,00 11,20 65 6,89 0,11 8,71 4,35

3275622 Consertar Calçamento 13:00 14:16 1:16 13,10 2 Fabio e Irineu 76 0,17 10,34 0,02 40,00 13,10 76 6,89 0,11 8,70 4,35

3000042 Consertar Calçamento 07:50 11:20 3:30 36,20 2 Bruno e Irineu 210 0,17 10,34 0,02 40,00 36,20 210 6,90 0,11 8,70 4,35

3218258 Consertar Calçamento 05:33 07:00 1:27 15,00 2 Fabio e Irineu 87 0,17 10,34 0,02 40,00 15,00 87 6,90 0,11 8,70 4,35

3120850 Consertar Calçamento 11:30 12:10 0:40 6,90 2 Bruno e Irineu 40 0,17 10,35 0,02 40,00 6,90 40 6,90 0,12 8,70 4,35

3085348 Consertar Calçamento 15:00 16:20 1:20 13,80 2 Bruno e Irineu 80 0,17 10,35 0,02 40,00 13,80 80 6,90 0,12 8,70 4,35

3034536 Consertar Calçamento 10:30 11:50 1:20 13,80 2 Bruno e Rinaldo 80 0,17 10,35 0,02 40,00 13,80 80 6,90 0,12 8,70 4,35

3096598 Consertar Calçamento 13:00 14:20 1:20 13,80 2 Bruno e Irineu 80 0,17 10,35 0,02 40,00 13,80 80 6,90 0,12 8,70 4,35

3108673 Consertar Calçamento 08:10 09:30 1:20 13,80 2 Willians e Ricardeau 80 0,17 10,35 0,02 40,00 13,80 80 6,90 0,12 8,70 4,35

3143334 Consertar Calçamento 09:10 10:30 1:20 13,80 2 Fabio e Ricardeau 80 0,17 10,35 0,02 40,00 13,80 80 6,90 0,12 8,70 4,35

3177111 Consertar Calçamento 14:10 15:30 1:20 13,80 2 Fabio e Irineu 80 0,17 10,35 0,02 40,00 13,80 80 6,90 0,12 8,70 4,35

3230437 Consertar Calçamento 07:52 09:05 1:13 12,60 2 Fabio e Irineu 73 0,17 10,36 0,02 40,00 12,60 73 6,90 0,12 8,69 4,35

3168419 Consertar Calçamento 10:57 11:39 0:42 7,25 2 Fabio e Irineu 42 0,17 10,36 0,02 40,00 7,25 42 6,90 0,12 8,69 4,34

3304798 Consertar Calçamento 13:00 14:46 1:46 18,30 2 Fabio e Irineu 106 0,17 10,36 0,02 40,00 18,30 106 6,91 0,12 8,69 4,34

3322374 Consertar Calçamento 09:37 09:59 0:22 3,80 2 Fabio e Irineu 22 0,17 10,36 0,02 40,00 3,80 22 6,91 0,12 8,68 4,34

3084614 Consertar Calçamento 09:55 10:39 0:44 7,60 2 Bruno e Irineu 44 0,17 10,36 0,02 40,00 7,60 44 6,91 0,12 8,68 4,34

3246269 Consertar Calçamento 10:43 12:00 1:17 13,30 2 Gilmar e Ricardeau 77 0,17 10,36 0,02 40,00 13,30 77 6,91 0,12 8,68 4,34

3015757 Consertar Calçamento 06:30 08:35 2:05 21,60 2 Edson e Rinaldo 125 0,17 10,37 0,02 40,00 21,60 125 6,91 0,12 8,68 4,34

3002402 Consertar Calçamento 06:30 14:00 7:30 77,80 2 Marcelino, Gilmar e Derick 450 0,17 10,37 0,02 40,00 77,80 450 6,92 0,12 8,68 4,34

3324902 Consertar Calçamento 13:32 14:09 0:37 6,40 2 Fabio e Irineu 37 0,17 10,38 0,02 40,00 6,40 37 6,92 0,12 8,67 4,34



3283260 Consertar Calçamento 11:03 11:29 0:26 4,50 2 Jerson e Ricardeau 26 0,17 10,38 0,02 40,00 4,50 26 6,92 0,12 8,67 4,33

2986452 Consertar Calçamento 14:29 17:22 2:53 29,95 2 Bruno e Rinaldo 173 0,17 10,39 0,02 40,00 29,95 173 6,92 0,12 8,66 4,33

3105870 Consertar Calçamento 09:15 10:35 1:20 13,85 2 Bruno e Fabio 80 0,17 10,39 0,02 40,00 13,85 80 6,93 0,12 8,66 4,33

3079638 Consertar Calçamento 06:40 07:10 0:30 5,20 2 Bruno e Irineu 30 0,17 10,40 0,02 40,00 5,20 30 6,93 0,12 8,65 4,33

3098315 Consertar Calçamento 10:40 11:10 0:30 5,20 2 Bruno e Fabio 30 0,17 10,40 0,02 40,00 5,20 30 6,93 0,12 8,65 4,33

3118773 Consertar Calçamento 06:40 07:10 0:30 5,20 2 Bruno e Irineu 30 0,17 10,40 0,02 40,00 5,20 30 6,93 0,12 8,65 4,33

3297615 Consertar Calçamento 08:33 09:03 0:30 5,20 2 Fabio e Irineu 30 0,17 10,40 0,02 40,00 5,20 30 6,93 0,12 8,65 4,33

3181912 Consertar Calçamento 07:25 08:10 0:45 7,80 2 Fabio e Irineu 45 0,17 10,40 0,02 40,00 7,80 45 6,93 0,12 8,65 4,33

3004642 Consertar Calçamento 18:45 19:30 0:45 7,80 2 Bruno e Rinaldo 45 0,17 10,40 0,02 40,00 7,80 45 6,93 0,12 8,65 4,33

3069659 Consertar Calçamento 13:55 14:40 0:45 7,80 2 Bruno e Irineu 45 0,17 10,40 0,02 40,00 7,80 45 6,93 0,12 8,65 4,33

3086509 Consertar Calçamento 10:15 11:00 0:45 7,80 2 Bruno e Irineu 45 0,17 10,40 0,02 40,00 7,80 45 6,93 0,12 8,65 4,33

3120934 Consertar Calçamento 11:15 12:00 0:45 7,80 2 Bruno e Irineu 45 0,17 10,40 0,02 40,00 7,80 45 6,93 0,12 8,65 4,33

3188713 Consertar Calçamento 13:50 14:35 0:45 7,80 2 Fabio e Irineu 45 0,17 10,40 0,02 40,00 7,80 45 6,93 0,12 8,65 4,33

3214628 Consertar Calçamento 09:02 12:00 13:00 21:00 23-set-20 05:00 07:00 13:00 19:00 18:58 197,30 2 Jean e Ian 1.138 0,17 10,40 0,02 40,00 197,30 1.138 6,93 0,12 8,65 4,33

3346002 Consertar Calçamento 13:41 14:30 0:49 8,50 2 Alan e Ricardeau 49 0,17 10,41 0,02 40,00 8,50 49 6,94 0,12 8,65 4,32

3274721 Consertar Calçamento 08:08 09:01 0:53 9,20 2 Fabio e Irineu 53 0,17 10,42 0,02 40,00 9,20 53 6,94 0,12 8,64 4,32

3239979 Consertar Calçamento 09:44 11:36 1:52 19,45 2 Fabio e Irineu 112 0,17 10,42 0,02 40,00 19,45 112 6,95 0,12 8,64 4,32

3232515 Consertar Calçamento 05:00 06:39 1:39 17,20 2 Fabio e Irineu 99 0,17 10,42 0,02 40,00 17,20 99 6,95 0,12 8,63 4,32

3083321 Consertar Calçamento 13:20 14:00 0:40 6,95 2 Bruno e Irineu 40 0,17 10,43 0,02 40,00 6,95 40 6,95 0,12 8,63 4,32

3083316 Consertar Calçamento 17:30 18:10 0:40 6,95 2 Bruno e Irineu 40 0,17 10,43 0,02 40,00 6,95 40 6,95 0,12 8,63 4,32

3062847 Consertar Calçamento 10:00 11:20 1:20 13,90 2 Bruno e Irineu 80 0,17 10,43 0,02 40,00 13,90 80 6,95 0,12 8,63 4,32

3121918 Consertar Calçamento 06:30 07:50 1:20 13,90 2 Bruno e Irineu 80 0,17 10,43 0,02 40,00 13,90 80 6,95 0,12 8,63 4,32

3250314 Consertar Calçamento 08:30 09:50 1:20 13,90 2 Gilmar e Ricardeau 80 0,17 10,43 0,02 40,00 13,90 80 6,95 0,12 8,63 4,32

3083618 Consertar Calçamento 13:00 14:05 1:05 11,30 2 Bruno e Irineu 65 0,17 10,43 0,02 40,00 11,30 65 6,95 0,12 8,63 4,31

3119693 Consertar Calçamento 07:45 09:50 2:05 21,75 2 Bruno e Irineu 125 0,17 10,44 0,02 40,00 21,75 125 6,96 0,12 8,62 4,31

3298880 Consertar Calçamento 09:07 09:34 0:27 4,70 2 Fabio e Irineu 27 0,17 10,44 0,02 40,00 4,70 27 6,96 0,12 8,62 4,31

2938712 Consertar Calçamento 09:00 11:00 2:00 20,90 2 Tiago e Rinaldo 120 0,17 10,45 0,02 40,00 20,90 120 6,97 0,12 8,61 4,31

3125763 Consertar Calçamento 09:50 11:00 1:10 12,20 2 Bruno e Irineu 70 0,17 10,46 0,02 40,00 12,20 70 6,97 0,12 8,61 4,30

2934134 Consertar Calçamento 07:40 08:50 1:10 12,20 2 Edson e Renaldo 70 0,17 10,46 0,02 40,00 12,20 70 6,97 0,12 8,61 4,30

3099201 Consertar Calçamento 10:10 11:20 1:10 12,20 2 Bruno e Fabio 70 0,17 10,46 0,02 40,00 12,20 70 6,97 0,12 8,61 4,30

3139420 Consertar Calçamento 14:40 15:50 1:10 12,20 2 Willians e Ricardeau 70 0,17 10,46 0,02 40,00 12,20 70 6,97 0,12 8,61 4,30

3030612 Consertar Calçamento 08:25 09:10 0:45 7,85 2 Bruno e Rinaldo 45 0,17 10,47 0,02 40,00 7,85 45 6,98 0,12 8,60 4,30

3121138 Consertar Calçamento 18:10 19:05 0:55 9,60 2 Bruno e Irineu 55 0,17 10,47 0,02 40,00 9,60 55 6,98 0,12 8,59 4,30

2948968 Consertar Calçamento 13:05 14:00 0:55 9,60 2 Tiago e Roberto 55 0,17 10,47 0,02 40,00 9,60 55 6,98 0,12 8,59 4,30

3128381 Consertar Calçamento 16:25 17:20 0:55 9,60 2 Bruno e Irineu 55 0,17 10,47 0,02 40,00 9,60 55 6,98 0,12 8,59 4,30

3176098 Consertar Calçamento 07:15 08:10 0:55 9,60 2 Fabio e Irineu 55 0,17 10,47 0,02 40,00 9,60 55 6,98 0,12 8,59 4,30

3297819 Consertar Calçamento 15:03 16:00 0:57 9,95 2 Fabio e Irineu 57 0,17 10,47 0,02 40,00 9,95 57 6,98 0,12 8,59 4,30

3253537 Consertar Calçamento 08:21 09:40 1:19 13,80 2 Fabio e Irineu 79 0,17 10,48 0,02 40,00 13,80 79 6,99 0,12 8,59 4,29

3292992 Consertar Calçamento 16:03 17:56 1:53 19,75 2 Fabio e Irineu 113 0,17 10,49 0,02 40,00 19,75 113 6,99 0,12 8,58 4,29

3290699 Consertar Calçamento 07:31 08:07 0:36 6,30 2 Fabio e Irineu 36 0,18 10,50 0,02 40,00 6,30 36 7,00 0,12 8,57 4,29

3062889 Consertar Calçamento 15:30 16:20 0:50 8,75 2 Bruno e Irineu 50 0,18 10,50 0,02 40,00 8,75 50 7,00 0,12 8,57 4,29

3151160 Consertar Calçamento 10:00 10:50 0:50 8,75 2 Fabio e Irineu 50 0,18 10,50 0,02 40,00 8,75 50 7,00 0,12 8,57 4,29

3205446 Consertar Calçamento 19:31 20:43 1:12 12,60 2 Rodrigo e Ricardeau 72 0,18 10,50 0,02 40,00 12,60 72 7,00 0,12 8,57 4,29

3323761 Consertar Calçamento 08:48 09:12 0:24 4,20 2 Fabio e Irineu 24 0,18 10,50 0,02 40,00 4,20 24 7,00 0,12 8,57 4,29

3248601 Consertar Calçamento 08:36 09:00 0:24 4,20 2 Gilmar e Ricardeau 24 0,18 10,50 0,02 40,00 4,20 24 7,00 0,12 8,57 4,29

3205705 Consertar Calçamento 10:52 11:20 0:28 4,90 2 Fabio e Irineu 28 0,18 10,50 0,02 40,00 4,90 28 7,00 0,12 8,57 4,29

3252809 Consertar Calçamento 07:30 08:38 1:08 11,90 2 Fabio e Irineu 68 0,18 10,50 0,02 40,00 11,90 68 7,00 0,12 8,57 4,29

3147773 Consertar Calçamento 06:30 11:40 5:10 54,30 2 Fabio e Irineu 310 0,18 10,51 0,02 40,00 54,30 310 7,01 0,12 8,56 4,28

3203685 Consertar Calçamento 05:30 10:00 4:30 47,30 2 Fabio e Irineu 270 0,18 10,51 0,02 40,00 47,30 270 7,01 0,12 8,56 4,28

3103630 Consertar Calçamento 15:30 16:35 1:05 11,40 2 Bruno e Fabio 65 0,18 10,52 0,02 40,00 11,40 65 7,02 0,12 8,55 4,28

3083620 Consertar Calçamento 11:00 12:05 1:05 11,40 2 Bruno e Irineu 65 0,18 10,52 0,02 40,00 11,40 65 7,02 0,12 8,55 4,28

3127888 Consertar Calçamento 11:20 12:15 0:55 9,65 2 Bruno e Irineu 55 0,18 10,53 0,02 40,00 9,65 55 7,02 0,12 8,55 4,27

3271458 Consertar Calçamento 07:05 08:00 0:55 9,65 2 Fabio e Irineu 55 0,18 10,53 0,02 40,00 9,65 55 7,02 0,12 8,55 4,27

3264874 Consertar Calçamento 13:30 14:23 0:53 9,30 2 Fabio e Irineu 53 0,18 10,53 0,02 40,00 9,30 53 7,02 0,12 8,55 4,27

3320842 Consertar Calçamento 07:23 08:16 0:53 9,30 2 Fabio e Irineu 53 0,18 10,53 0,02 40,00 9,30 53 7,02 0,12 8,55 4,27

3212793 Consertar Calçamento 06:35 12:00 13:00 17:00 9:25 99,20 2 Fabio e Irineu 565 0,18 10,53 0,02 40,00 99,20 565 7,02 0,12 8,54 4,27

3077837 Consertar Calçamento 06:40 08:45 2:05 21,95 2 Bruno e Irineu 125 0,18 10,54 0,02 40,00 21,95 125 7,02 0,12 8,54 4,27

3060350 Consertar Calçamento 13:20 14:30 1:10 12,30 2 Bruno e Irineu 70 0,18 10,54 0,02 40,00 12,30 70 7,03 0,12 8,54 4,27

3144351 Consertar Calçamento 08:20 09:30 1:10 12,30 2 Fabio e Irineu 70 0,18 10,54 0,02 40,00 12,30 70 7,03 0,12 8,54 4,27

3026734 Consertar Calçamento 08:45 09:55 1:10 12,30 2 Bruno e Rinaldo 70 0,18 10,54 0,02 40,00 12,30 70 7,03 0,12 8,54 4,27

3135683 Consertar Calçamento 10:30 11:40 1:10 12,30 2 Willians e Ricardeau 70 0,18 10,54 0,02 40,00 12,30 70 7,03 0,12 8,54 4,27

3037862 Consertar Calçamento 06:30 07:40 1:10 12,30 2 Willians e Irineu 70 0,18 10,54 0,02 40,00 12,30 70 7,03 0,12 8,54 4,27

2963945 Consertar Calçamento 09:40 11:30 1:50 19,35 2 Bruno e Irinel 110 0,18 10,55 0,02 40,00 19,35 110 7,04 0,12 8,53 4,26

3231871 Consertar Calçamento 05:00 06:19 1:19 13,90 2 Fabio e Irineu 79 0,18 10,56 0,02 40,00 13,90 79 7,04 0,12 8,53 4,26

3239734 Consertar Calçamento 13:42 15:01 1:19 13,90 2 Fabio e Irineu 79 0,18 10,56 0,02 40,00 13,90 79 7,04 0,12 8,53 4,26

3238557 Consertar Calçamento 13:26 16:00 2:34 27,10 2 Fabio e Irineu 154 0,18 10,56 0,02 40,00 27,10 154 7,04 0,12 8,52 4,26

3062797 Consertar Calçamento 10:40 11:55 1:15 13,20 2 Bruno e Irineu 75 0,18 10,56 0,02 40,00 13,20 75 7,04 0,12 8,52 4,26

2967785 Consertar Calçamento 08:35 09:50 1:15 13,20 2 Tiago e Rinaldo 75 0,18 10,56 0,02 40,00 13,20 75 7,04 0,12 8,52 4,26

3050482 Consertar Calçamento 06:30 07:45 1:15 13,20 2 Bruno e Rinaldo 75 0,18 10,56 0,02 40,00 13,20 75 7,04 0,12 8,52 4,26

3184831 Consertar Calçamento 10:40 11:30 0:50 8,80 2 Fabio e Irineu 50 0,18 10,56 0,02 40,00 8,80 50 7,04 0,12 8,52 4,26

3294641 Consertar Calçamento 07:32 08:18 0:46 8,10 2 Fabio e Irineu 46 0,18 10,57 0,02 40,00 8,10 46 7,04 0,12 8,52 4,26

2938236 Consertar Calçamento 08:05 10:20 2:15 23,80 2 Fabio e Tiago 135 0,18 10,58 0,02 40,00 23,80 135 7,05 0,12 8,51 4,25

3048081 Consertar Calçamento 08:20 09:15 0:55 9,70 2 Bruno e Rinaldo 55 0,18 10,58 0,02 40,00 9,70 55 7,05 0,12 8,51 4,25

2926349 Consertar Calçamento 09:05 10:55 1:50 19,40 2 Edson e Renaldo 110 0,18 10,58 0,02 40,00 19,40 110 7,05 0,12 8,51 4,25

3341554 Consertar Calçamento 08:35 09:28 0:53 9,35 2 Fabio e Irineu 53 0,18 10,58 0,02 40,00 9,35 53 7,06 0,12 8,50 4,25

3069648 Consertar Calçamento 17:30 18:40 1:10 12,35 2 Bruno e Irineu 70 0,18 10,59 0,02 40,00 12,35 70 7,06 0,12 8,50 4,25

3191560 Consertar Calçamento 17:20 18:30 1:10 12,35 2 Fabio e Irineu 70 0,18 10,59 0,02 40,00 12,35 70 7,06 0,12 8,50 4,25

3146673 Consertar Calçamento 06:30 12:20 5:50 61,80 2 Fabio e Ricardeau 350 0,18 10,59 0,02 40,00 61,80 350 7,06 0,12 8,50 4,25

3239733 Consertar Calçamento 08:44 12:18 3:34 37,80 2 Fabio e Irineu 214 0,18 10,60 0,02 40,00 37,80 214 7,07 0,12 8,49 4,25

3146372 Consertar Calçamento 08:00 08:30 0:30 5,30 2 Fabio e Ricardeau 30 0,18 10,60 0,02 40,00 5,30 30 7,07 0,12 8,49 4,25

3109343 Consertar Calçamento 13:00 13:45 0:45 7,95 2 Fabio e Ricardeau 45 0,18 10,60 0,02 40,00 7,95 45 7,07 0,12 8,49 4,25



3178954 Consertar Calçamento 09:35 10:20 0:45 7,95 2 Fabio e Irineu 45 0,18 10,60 0,02 40,00 7,95 45 7,07 0,12 8,49 4,25

3342350 Consertar Calçamento 13:02 13:47 0:45 7,95 2 Fabio e Irineu 45 0,18 10,60 0,02 40,00 7,95 45 7,07 0,12 8,49 4,25

3116195 Consertar Calçamento 11:30 12:30 1:00 10,60 2 Bruno e Irineu 60 0,18 10,60 0,02 40,00 10,60 60 7,07 0,12 8,49 4,25

3176112 Consertar Calçamento 14:20 15:35 1:15 13,25 2 Fabio e Irineu 75 0,18 10,60 0,02 40,00 13,25 75 7,07 0,12 8,49 4,25

3288978 Consertar Calçamento 08:05 09:01 0:56 9,90 2 Jerson e Ricardeau 56 0,18 10,61 0,02 40,00 9,90 56 7,07 0,12 8,48 4,24

3014802 Consertar Calçamento 08:40 11:00 2:20 24,75 2 Edson e Rinaldo 140 0,18 10,61 0,02 40,00 24,75 140 7,07 0,12 8,48 4,24

3285265 Consertar Calçamento 18:05 18:31 0:26 4,60 2 Fabio e Irineu 26 0,18 10,62 0,02 40,00 4,60 26 7,08 0,12 8,48 4,24

3240629 Consertar Calçamento 07:41 08:07 0:26 4,60 2 Gilmar e Ricardeau 26 0,18 10,62 0,02 40,00 4,60 26 7,08 0,12 8,48 4,24

3270046 Consertar Calçamento 09:09 10:01 0:52 9,20 2 Fabio e Irineu 52 0,18 10,62 0,02 40,00 9,20 52 7,08 0,12 8,48 4,24

3314272 Consertar Calçamento 11:03 11:42 0:39 6,90 2 Fabio e Irineu 39 0,18 10,62 0,02 40,00 6,90 39 7,08 0,12 8,48 4,24

3286387 Consertar Calçamento 08:14 08:53 0:39 6,90 2 Fabio e Irineu 39 0,18 10,62 0,02 40,00 6,90 39 7,08 0,12 8,48 4,24

3009052 Consertar Calçamento 13:30 14:20 0:50 8,85 2 Bruno e Irineu 50 0,18 10,62 0,02 40,00 8,85 50 7,08 0,12 8,47 4,24

3058895 Consertar Calçamento 06:30 08:10 1:40 17,70 2 Bruno e Rinaldo 100 0,18 10,62 0,02 40,00 17,70 100 7,08 0,12 8,47 4,24

3097338 Consertar Calçamento 08:30 10:10 1:40 17,70 2 Bruno e Fabio 100 0,18 10,62 0,02 40,00 17,70 100 7,08 0,12 8,47 4,24

3069279 Consertar Calçamento 18:45 19:20 0:35 6,20 2 Bruno e Irineu 35 0,18 10,63 0,02 40,00 6,20 35 7,09 0,12 8,47 4,23

3196915 Consertar Calçamento 06:00 06:35 0:35 6,20 2 Fabio e Irineu 35 0,18 10,63 0,02 40,00 6,20 35 7,09 0,12 8,47 4,23

3076991 Consertar Calçamento 11:00 12:10 1:10 12,40 2 Bruno e Irineu 70 0,18 10,63 0,02 40,00 12,40 70 7,09 0,12 8,47 4,23

3014867 Consertar Calçamento 13:00 14:10 1:10 12,40 2 Bruno e Irineu 70 0,18 10,63 0,02 40,00 12,40 70 7,09 0,12 8,47 4,23

3094812 Consertar Calçamento 13:10 14:20 1:10 12,40 2 Bruno e Irineu 70 0,18 10,63 0,02 40,00 12,40 70 7,09 0,12 8,47 4,23

3107968 Consertar Calçamento 15:30 16:40 1:10 12,40 2 Willians e Ricardeau 70 0,18 10,63 0,02 40,00 12,40 70 7,09 0,12 8,47 4,23

3125399 Consertar Calçamento 17:50 19:00 1:10 12,40 2 Bruno e Irineu 70 0,18 10,63 0,02 40,00 12,40 70 7,09 0,12 8,47 4,23

3134934 Consertar Calçamento 09:30 10:25 0:55 9,75 2 Willians e Ricardeau 55 0,18 10,64 0,02 40,00 9,75 55 7,09 0,12 8,46 4,23

3139293 Consertar Calçamento 07:50 08:45 0:55 9,75 2 Willians e Ricardeau 55 0,18 10,64 0,02 40,00 9,75 55 7,09 0,12 8,46 4,23

3166729 Consertar Calçamento 08:00 08:55 0:55 9,75 2 Fabio e Irineu 55 0,18 10,64 0,02 40,00 9,75 55 7,09 0,12 8,46 4,23

3241303 Consertar Calçamento 10:05 11:00 0:55 9,75 2 Fabio e Irineu 55 0,18 10,64 0,02 40,00 9,75 55 7,09 0,12 8,46 4,23

3077864 Consertar Calçamento 18:35 19:30 0:55 9,75 2 Bruno e Irineu 55 0,18 10,64 0,02 40,00 9,75 55 7,09 0,12 8,46 4,23

2950172 Consertar Calçamento 13:05 14:55 1:50 19,50 2 Edson e Roberto 110 0,18 10,64 0,02 40,00 19,50 110 7,09 0,12 8,46 4,23

3315703 Consertar Calçamento 10:03 10:25 0:22 3,90 2 Fabio e Irineu 22 0,18 10,64 0,02 40,00 3,90 22 7,09 0,12 8,46 4,23

3317326 Consertar Calçamento 16:26 17:10 0:44 7,80 2 Fabio e Irineu 44 0,18 10,64 0,02 40,00 7,80 44 7,09 0,12 8,46 4,23

3094906 Consertar Calçamento 15:00 17:00 2:00 21,30 2 Bruno e Irineu 120 0,18 10,65 0,02 40,00 21,30 120 7,10 0,12 8,45 4,23

3296365 Consertar Calçamento 18:50 19:28 0:38 6,75 2 Fabio e Irineu 38 0,18 10,66 0,02 40,00 6,75 38 7,11 0,12 8,44 4,22

3265106 Consertar Calçamento 09:24 10:02 0:38 6,75 2 Fabio e Irineu 38 0,18 10,66 0,02 40,00 6,75 38 7,11 0,12 8,44 4,22

3007002 Consertar Calçamento 13:30 14:33 1:03 11,20 2 Bruno e Irineu 63 0,18 10,67 0,02 40,00 11,20 63 7,11 0,12 8,44 4,22

3257536 Consertar Calçamento 07:31 07:49 0:18 3,20 2 Fabio e Irineu 18 0,18 10,67 0,02 40,00 3,20 18 7,11 0,12 8,44 4,22

3330038 Consertar Calçamento 07:35 07:53 0:18 3,20 2 Fabio e Irineu 18 0,18 10,67 0,02 40,00 3,20 18 7,11 0,12 8,44 4,22

3251017 Consertar Calçamento 07:33 08:00 0:27 4,80 2 Fabio e Irineu 27 0,18 10,67 0,02 40,00 4,80 27 7,11 0,12 8,44 4,22

3258526 Consertar Calçamento 11:33 12:00 0:27 4,80 2 Fabio e Irineu 27 0,18 10,67 0,02 40,00 4,80 27 7,11 0,12 8,44 4,22

3318968 Consertar Calçamento 07:10 07:37 0:27 4,80 2 Fabio e Irineu 27 0,18 10,67 0,02 40,00 4,80 27 7,11 0,12 8,44 4,22

3343803 Consertar Calçamento 09:51 10:18 0:27 4,80 2 Fabio e Irineu 27 0,18 10,67 0,02 40,00 4,80 27 7,11 0,12 8,44 4,22

3105157 Consertar Calçamento 09:50 11:25 1:35 16,90 2 Bruno e Fabio 95 0,18 10,67 0,02 40,00 16,90 95 7,12 0,12 8,43 4,22

3138415 Consertar Calçamento 15:20 17:00 1:40 17,80 2 Bruno e Serramand 100 0,18 10,68 0,02 40,00 17,80 100 7,12 0,12 8,43 4,21

3147075 Consertar Calçamento 06:50 07:45 0:55 9,80 2 Fabio e Irineu 55 0,18 10,69 0,02 40,00 9,80 55 7,13 0,12 8,42 4,21

3119071 Consertar Calçamento 10:00 12:00 2:00 21,40 2 Bruno e Irineu 120 0,18 10,70 0,02 40,00 21,40 120 7,13 0,12 8,41 4,21

3091836 Consertar Calçamento 15:10 17:10 2:00 21,40 2 Bruno e Irineu 120 0,18 10,70 0,02 40,00 21,40 120 7,13 0,12 8,41 4,21

3249971 Consertar Calçamento 08:12 09:26 1:14 13,20 2 Gilmar e Ricardeau 74 0,18 10,70 0,02 40,00 13,20 74 7,14 0,12 8,41 4,20

3147023 Consertar Calçamento 13:10 16:20 3:10 33,90 2 Fabio e Irineu 190 0,18 10,71 0,02 40,00 33,90 190 7,14 0,12 8,41 4,20

3122633 Consertar Calçamento 08:10 11:20 3:10 33,90 2 Willians e Ricardeau 190 0,18 10,71 0,02 40,00 33,90 190 7,14 0,12 8,41 4,20

3064041 Consertar Calçamento 13:10 14:15 1:05 11,60 2 Bruno e Irineu 65 0,18 10,71 0,02 40,00 11,60 65 7,14 0,12 8,41 4,20

3097106 Consertar Calçamento 07:20 09:00 1:40 17,85 2 Calosney e Irineu 100 0,18 10,71 0,02 40,00 17,85 100 7,14 0,12 8,40 4,20

3009558 Consertar Calçamento 13:20 14:30 1:10 12,50 2 Bruno e Irineu 70 0,18 10,71 0,02 40,00 12,50 70 7,14 0,12 8,40 4,20

3092445 Consertar Calçamento 13:40 15:00 1:20 14,30 2 Bruno e Irineu 80 0,18 10,73 0,02 40,00 14,30 80 7,15 0,12 8,39 4,20

3308565 Consertar Calçamento 08:03 08:36 0:33 5,90 2 Fabio e Irineu 33 0,18 10,73 0,02 40,00 5,90 33 7,15 0,12 8,39 4,19

3278830 Consertar Calçamento 16:20 16:53 0:33 5,90 2 Fabio e Seramand 33 0,18 10,73 0,02 40,00 5,90 33 7,15 0,12 8,39 4,19

3196776 Consertar Calçamento 09:51 11:09 1:18 13,95 2 Fabio e Irineu 78 0,18 10,73 0,02 40,00 13,95 78 7,15 0,12 8,39 4,19

3194558 Consertar Calçamento 13:00 14:30 1:30 16,10 2 Fabio e Irineu 90 0,18 10,73 0,02 40,00 16,10 90 7,16 0,12 8,39 4,19

3247438 Consertar Calçamento 07:22 08:00 0:38 6,80 2 Fabio e Irineu 38 0,18 10,74 0,02 40,00 6,80 38 7,16 0,12 8,38 4,19

3259088 Consertar Calçamento 13:00 13:57 0:57 10,20 2 Fabio e Irineu 57 0,18 10,74 0,02 40,00 10,20 57 7,16 0,12 8,38 4,19

2925126 Consertar Calçamento 10:30 12:10 1:40 17,90 2 Jonathas e Roberto 100 0,18 10,74 0,02 40,00 17,90 100 7,16 0,12 8,38 4,19

3122620 Consertar Calçamento 08:10 09:50 1:40 17,90 2 Bruno e Irineu 100 0,18 10,74 0,02 40,00 17,90 100 7,16 0,12 8,38 4,19

3149286 Consertar Calçamento 06:30 08:15 1:45 18,80 2 Fabio e Irineu 105 0,18 10,74 0,02 40,00 18,80 105 7,16 0,12 8,38 4,19

3052011 10:05 11:00 0:55 9,85 2 Bruno e Rinaldo 55 0,18 10,75 0,02 40,00 9,85 55 7,16 0,12 8,38 4,19

3253530 Consertar Calçamento 10:16 10:40 0:24 4,30 2 Fabio e Irineu 24 0,18 10,75 0,02 40,00 4,30 24 7,17 0,12 8,37 4,19

3081604 Consertar Calçamento 06:50 08:10 1:20 14,35 2 Bruno e Irineu 80 0,18 10,76 0,02 40,00 14,35 80 7,18 0,12 8,36 4,18

3099931 Consertar Calçamento 06:40 09:20 2:40 28,70 2 Willians e Ricardeau 160 0,18 10,76 0,02 40,00 28,70 160 7,18 0,12 8,36 4,18

3241585 Consertar Calçamento 09:31 11:08 1:37 17,40 2 Gilmar e Ricardeau 97 0,18 10,76 0,02 40,00 17,40 97 7,18 0,12 8,36 4,18

3212357 Consertar Calçamento 05:00 07:55 2:55 31,40 2 Fabio e Irineu 175 0,18 10,77 0,02 40,00 31,40 175 7,18 0,12 8,36 4,18

2918604 Consertar Calçamento 15:30 17:10 1:40 17,95 2 Tiago e Fabio 100 0,18 10,77 0,02 40,00 17,95 100 7,18 0,12 8,36 4,18

3183020 Consertar Calçamento 09:20 11:00 1:40 17,95 2 Fabio e Irineu 100 0,18 10,77 0,02 40,00 17,95 100 7,18 0,12 8,36 4,18

3261482 Consertar Calçamento 07:30 11:57 4:27 47,95 2 Fabio e Irineu 267 0,18 10,78 0,02 40,00 47,95 267 7,18 0,12 8,35 4,18

3270911 Consertar Calçamento 05:43 06:10 0:27 4,85 2 Fabio e Irineu 27 0,18 10,78 0,02 40,00 4,85 27 7,19 0,12 8,35 4,18

3104053 Consertar Calçamento 13:00 18:00 5:00 53,90 2 Willians e Ricardeau 300 0,18 10,78 0,02 40,00 53,90 300 7,19 0,12 8,35 4,17

3261829 Consertar Calçamento 07:31 08:43 1:12 12,95 2 Fabio e Irineu 72 0,18 10,79 0,02 40,00 12,95 72 7,19 0,12 8,34 4,17

3206288 Consertar Calçamento 15:55 16:20 0:25 4,50 2 Fabio e Irineu 25 0,18 10,80 0,02 40,00 4,50 25 7,20 0,12 8,33 4,17

3189218 Consertar Calçamento 14:25 14:50 0:25 4,50 2 Fabio e Irineu 25 0,18 10,80 0,02 40,00 4,50 25 7,20 0,12 8,33 4,17

3111538 Consertar Calçamento 07:10 08:00 0:50 9,00 2 Bruno e Fabio 50 0,18 10,80 0,02 40,00 9,00 50 7,20 0,12 8,33 4,17

3201173 Consertar Calçamento 17:25 18:20 0:55 9,90 2 Fabio e Irineu 55 0,18 10,80 0,02 40,00 9,90 55 7,20 0,12 8,33 4,17

3079184 Consertar Calçamento 10:15 11:10 0:55 9,90 2 Bruno e Irineu 55 0,18 10,80 0,02 40,00 9,90 55 7,20 0,12 8,33 4,17

3138429 Consertar Calçamento 11:05 12:00 0:55 9,90 2 Bruno e Serramand 55 0,18 10,80 0,02 40,00 9,90 55 7,20 0,12 8,33 4,17

3124564 Consertar Calçamento 13:00 14:50 1:50 19,80 2 Bruno e Irineu 110 0,18 10,80 0,02 40,00 19,80 110 7,20 0,12 8,33 4,17

3133061 Consertar Calçamento 14:50 15:10 0:20 3,60 2 Bruno e Irineu 20 0,18 10,80 0,02 40,00 3,60 20 7,20 0,12 8,33 4,17

3022135 Consertar Calçamento 08:05 08:40 0:35 6,30 2 Edson e Irineu 35 0,18 10,80 0,02 40,00 6,30 35 7,20 0,12 8,33 4,17



3044497 Consertar Calçamento 13:00 13:35 0:35 6,30 2 Bruno e Rinaldo 35 0,18 10,80 0,02 40,00 6,30 35 7,20 0,12 8,33 4,17

3138535 Consertar Calçamento 10:25 11:00 0:35 6,30 2 Bruno e Serramand 35 0,18 10,80 0,02 40,00 6,30 35 7,20 0,12 8,33 4,17

3331929 Consertar Calçamento 07:32 08:07 0:35 6,30 2 Fabio e Irineu 35 0,18 10,80 0,02 40,00 6,30 35 7,20 0,12 8,33 4,17

3206752 Consertar Calçamento 07:40 08:20 0:40 7,20 2 Fabio e Irineu 40 0,18 10,80 0,02 40,00 7,20 40 7,20 0,12 8,33 4,17

2925544 Consertar Calçamento 16:40 17:50 1:10 12,60 2 Jonathas e Roberto 70 0,18 10,80 0,02 40,00 12,60 70 7,20 0,12 8,33 4,17

3105961 Consertar Calçamento 08:20 09:30 1:10 12,60 2 Bruno e Fabio 70 0,18 10,80 0,02 40,00 12,60 70 7,20 0,12 8,33 4,17

3058893 Consertar Calçamento 07:40 09:00 1:20 14,40 2 Bruno e Rinaldo 80 0,18 10,80 0,02 40,00 14,40 80 7,20 0,12 8,33 4,17

3046698 Consertar Calçamento 10:10 11:40 1:30 16,20 2 Bruno e Rinaldo 90 0,18 10,80 0,02 40,00 16,20 90 7,20 0,12 8,33 4,17

3195102 Consertar Calçamento 08:00 09:30 1:30 16,20 2 Fabio e Irineu 90 0,18 10,80 0,02 40,00 16,20 90 7,20 0,12 8,33 4,17

3143828 Consertar Calçamento 11:00 12:00 1:00 10,80 2 Fabio e Ricardeau 60 0,18 10,80 0,02 40,00 10,80 60 7,20 0,12 8,33 4,17

3147606 Consertar Calçamento 13:00 14:00 1:00 10,80 2 Fabio e Ricardeau 60 0,18 10,80 0,02 40,00 10,80 60 7,20 0,12 8,33 4,17

3009082 Consertar Calçamento 09:15 18:30 9:15 99,90 2 Edson e Rinaldo 555 0,18 10,80 0,02 40,00 99,90 555 7,20 0,12 8,33 4,17

3230288 Consertar Calçamento 15:35 20:00 4:25 47,75 2 Fabio e Irineu 265 0,18 10,81 0,02 40,00 47,75 265 7,21 0,12 8,32 4,16

3292968 Consertar Calçamento 07:28 09:07 1:39 17,85 2 Fabio e Irineu 99 0,18 10,82 0,02 40,00 17,85 99 7,21 0,12 8,32 4,16

3281136 Consertar Calçamento 10:06 10:57 0:51 9,20 2 Fabio e Ricardeau 51 0,18 10,82 0,02 40,00 9,20 51 7,22 0,12 8,32 4,16

3285783 Consertar Calçamento 11:10 12:01 0:51 9,20 2 Fabio e Seramand 51 0,18 10,82 0,02 40,00 9,20 51 7,22 0,12 8,32 4,16

3273229 Consertar Calçamento 08:33 09:27 0:54 9,75 2 Fabio e Irineu 54 0,18 10,83 0,02 40,00 9,75 54 7,22 0,12 8,31 4,15

3228040 Consertar Calçamento 05:00 12:00 13:00 18:00 12:00 130,00 2 Bruno e Ricardeau 720 0,18 10,83 0,02 40,00 130,00 720 7,22 0,12 8,31 4,15

3182167 Consertar Calçamento 06:40 12:00 5:20 57,80 2 Fabio e Irineu 320 0,18 10,84 0,02 40,00 57,80 320 7,23 0,12 8,30 4,15

3043739 Consertar Calçamento 10:50 11:55 1:05 11,75 2 Bruno e Rinaldo 65 0,18 10,85 0,02 40,00 11,75 65 7,23 0,12 8,30 4,15

3051960 Consertar Calçamento 11:05 12:10 1:05 11,75 2 Bruno e Rinaldo 65 0,18 10,85 0,02 40,00 11,75 65 7,23 0,12 8,30 4,15

3192768 Consertar Calçamento 09:07 10:20 1:13 13,20 2 Fabio e Irineu 73 0,18 10,85 0,02 40,00 13,20 73 7,23 0,12 8,30 4,15

3201175 Consertar Calçamento 18:25 19:25 1:00 10,85 2 Fabio e Irineu 60 0,18 10,85 0,02 40,00 10,85 60 7,23 0,12 8,29 4,15

3079202 Consertar Calçamento 10:20 11:15 0:55 9,95 2 Bruno e Irineu 55 0,18 10,85 0,02 40,00 9,95 55 7,24 0,12 8,29 4,15

3171108 Consertar Calçamento 06:40 07:35 0:55 9,95 2 Fabio e Irineu 55 0,18 10,85 0,02 40,00 9,95 55 7,24 0,12 8,29 4,15

3177264 Consertar Calçamento 13:05 14:00 0:55 9,95 2 Fabio e Irineu 55 0,18 10,85 0,02 40,00 9,95 55 7,24 0,12 8,29 4,15

3113200 Consertar Calçamento 13:10 15:00 1:50 19,90 2 Bruno e Irineu 110 0,18 10,85 0,02 40,00 19,90 110 7,24 0,12 8,29 4,15

3237290 Consertar Calçamento 09:31 09:52 0:21 3,80 2 Fabio e Irineu 21 0,18 10,86 0,02 40,00 3,80 21 7,24 0,12 8,29 4,14

3322746 Consertar Calçamento 06:35 06:56 0:21 3,80 2 Fabio e Irineu 21 0,18 10,86 0,02 40,00 3,80 21 7,24 0,12 8,29 4,14

3169705 Consertar Calçamento 08:15 09:50 1:35 17,20 2 Fabio e Irineu 95 0,18 10,86 0,02 40,00 17,20 95 7,24 0,12 8,28 4,14

3105164 Consertar Calçamento 13:00 14:30 1:30 16,30 2 Bruno e Fabio 90 0,18 10,87 0,02 40,00 16,30 90 7,24 0,12 8,28 4,14

3105435 Consertar Calçamento 08:00 09:30 1:30 16,30 2 Bruno e Fabio 90 0,18 10,87 0,02 40,00 16,30 90 7,24 0,12 8,28 4,14

3119168 Consertar Calçamento 13:10 14:40 1:30 16,30 2 Bruno e Irineu 90 0,18 10,87 0,02 40,00 16,30 90 7,24 0,12 8,28 4,14

3089807 07:20 08:50 1:30 16,30 2 Bruno e Irineu 90 0,18 10,87 0,02 40,00 16,30 90 7,24 0,12 8,28 4,14

3228044 Consertar Calçamento 05:00 12:00 13:00 18:00 12:00 130,40 2 Bruno e Aldair 720 0,18 10,87 0,02 40,00 130,40 720 7,24 0,12 8,28 4,14

2983470 Consertar Calçamento 06:40 08:40 2:00 21,75 2 Bruno e Derick 120 0,18 10,88 0,02 40,00 21,75 120 7,25 0,12 8,28 4,14

3072951 Consertar Calçamento 13:00 15:00 2:00 21,75 2 Bruno e Irineu 120 0,18 10,88 0,02 40,00 21,75 120 7,25 0,12 8,28 4,14

3096038 Consertar Calçamento 06:50 08:40 1:50 19,95 2 Bruno e Irineu 110 0,18 10,88 0,02 40,00 19,95 110 7,25 0,12 8,27 4,14

3180858 Consertar Calçamento 06:40 08:30 1:50 19,95 2 Fabio e Irineu 110 0,18 10,88 0,02 40,00 19,95 110 7,25 0,12 8,27 4,14

3188812 Consertar Calçamento 16:10 18:35 2:25 26,30 2 Fabio e Irineu 145 0,18 10,88 0,02 40,00 26,30 145 7,26 0,12 8,27 4,13

3334043 Consertar Calçamento 08:30 09:13 0:43 7,80 2 Bruno e Irineu 43 0,18 10,88 0,02 40,00 7,80 43 7,26 0,12 8,27 4,13

3080419 Consertar Calçamento 14:30 15:40 1:10 12,70 2 Bruno e Irineu 70 0,18 10,89 0,02 40,00 12,70 70 7,26 0,12 8,27 4,13

3107363 Consertar Calçamento 10:40 11:50 1:10 12,70 2 Bruno e Fabio 70 0,18 10,89 0,02 40,00 12,70 70 7,26 0,12 8,27 4,13

3333273 Consertar Calçamento 09:54 10:21 0:27 4,90 2 Bruno e Irineu 27 0,18 10,89 0,02 40,00 4,90 27 7,26 0,12 8,27 4,13

3030269 Consertar Calçamento 12:06 14:59 2:53 31,40 2 Bruno e Irineu 173 0,18 10,89 0,02 40,00 31,40 173 7,26 0,12 8,26 4,13

3182379 Consertar Calçamento 07:35 08:40 1:05 11,80 2 Fabio e Irineu 65 0,18 10,89 0,02 40,00 11,80 65 7,26 0,12 8,26 4,13

3295555 Consertar Calçamento 05:00 06:16 1:16 13,80 2 Fabio e Irineu 76 0,18 10,89 0,02 40,00 13,80 76 7,26 0,12 8,26 4,13

3096923 Consertar Calçamento 07:30 09:00 1:30 16,35 2 Marcelino e Fabio 90 0,18 10,90 0,02 40,00 16,35 90 7,27 0,12 8,26 4,13

3182251 Consertar Calçamento 10:30 12:00 1:30 16,35 2 Fabio e Irineu 90 0,18 10,90 0,02 40,00 16,35 90 7,27 0,12 8,26 4,13

3257989 Consertar Calçamento 09:20 11:08 1:48 19,65 2 Fabio e Irineu 108 0,18 10,92 0,02 40,00 19,65 108 7,28 0,12 8,24 4,12

3022116 Consertar Calçamento 10:10 11:00 0:50 9,10 2 Edson e Irineu 50 0,18 10,92 0,02 40,00 9,10 50 7,28 0,12 8,24 4,12

3060708 Consertar Calçamento 17:10 18:00 0:50 9,10 2 Bruno e Irineu 50 0,18 10,92 0,02 40,00 9,10 50 7,28 0,12 8,24 4,12

3180285 Consertar Calçamento 09:10 10:00 0:50 9,10 2 Fabio e Irineu 50 0,18 10,92 0,02 40,00 9,10 50 7,28 0,12 8,24 4,12

2937040 Consertar Calçamento 07:00 09:30 2:30 27,30 2 Bruno e Renaldo 150 0,18 10,92 0,02 40,00 27,30 150 7,28 0,12 8,24 4,12

3249094 Consertar Calçamento 17:13 18:20 1:07 12,20 2 Fabio e Irineu 67 0,18 10,93 0,02 40,00 12,20 67 7,28 0,12 8,24 4,12

3097938 Consertar Calçamento 14:15 15:50 1:35 17,30 2 Bruno e Fabio 95 0,18 10,93 0,02 40,00 17,30 95 7,28 0,12 8,24 4,12

3328015 Consertar Calçamento 07:03 07:31 0:28 5,10 2 Fabio e Irineu 28 0,18 10,93 0,02 40,00 5,10 28 7,29 0,12 8,24 4,12

3067265 Consertar Calçamento 16:00 17:10 1:10 12,75 2 Willians e Derick 70 0,18 10,93 0,02 40,00 12,75 70 7,29 0,12 8,24 4,12

3194515 Consertar Calçamento 09:20 10:05 0:45 8,20 2 Fabio e Irineu 45 0,18 10,93 0,02 40,00 8,20 45 7,29 0,12 8,23 4,12

3207071 Consertar Calçamento 05:00 08:00 3:00 32,80 2 Fabio e Irineu 180 0,18 10,93 0,02 40,00 32,80 180 7,29 0,12 8,23 4,12

3174812 Consertar Calçamento 13:00 14:05 1:05 11,85 2 Fabio e Irineu 65 0,18 10,94 0,02 40,00 11,85 65 7,29 0,12 8,23 4,11

3049415 Consertar Calçamento 06:30 08:40 2:10 23,70 2 Bruno e Rinaldo 130 0,18 10,94 0,02 40,00 23,70 130 7,29 0,12 8,23 4,11

3266081 Consertar Calçamento 07:02 07:53 0:51 9,30 2 Fabio e Irineu 51 0,18 10,94 0,02 40,00 9,30 51 7,29 0,12 8,23 4,11

3239094 Consertar Calçamento 07:30 10:03 2:33 27,90 2 Fabio e Irineu 153 0,18 10,94 0,02 40,00 27,90 153 7,29 0,12 8,23 4,11

3195455 Consertar Calçamento 09:00 09:40 0:40 7,30 2 Fabio e Irineu 40 0,18 10,95 0,02 40,00 7,30 40 7,30 0,12 8,22 4,11

3219945 Consertar Calçamento 06:57 07:37 0:40 7,30 2 Fabio e Irineu 40 0,18 10,95 0,02 40,00 7,30 40 7,30 0,12 8,22 4,11

3138389 Consertar Calçamento 16:00 16:40 0:40 7,30 2 Willians e Ricardeau 40 0,18 10,95 0,02 40,00 7,30 40 7,30 0,12 8,22 4,11

3096930 Consertar Calçamento 10:30 11:50 1:20 14,60 2 Bruno e Irineu 80 0,18 10,95 0,02 40,00 14,60 80 7,30 0,12 8,22 4,11

3101008 Consertar Calçamento 13:00 14:00 1:00 10,95 2 Willians e Ricardeau 60 0,18 10,95 0,02 40,00 10,95 60 7,30 0,12 8,22 4,11

3125116 Consertar Calçamento 06:30 18:10 11:40 127,80 2 Willians e Ricardeau 700 0,18 10,95 0,02 40,00 127,80 700 7,30 0,12 8,22 4,11

3016989 Consertar Calçamento 09:57 10:20 0:23 4,20 2 Bruno e Rinaldo 23 0,18 10,96 0,02 40,00 4,20 23 7,30 0,12 8,21 4,11

3264150 Consertar Calçamento 10:08 11:46 1:38 17,90 2 Fabio e Irineu 98 0,18 10,96 0,02 40,00 17,90 98 7,31 0,12 8,21 4,11

3125475 Consertar Calçamento 12:40 13:55 1:15 13,70 2 Bruno e Irineu 75 0,18 10,96 0,02 40,00 13,70 75 7,31 0,12 8,21 4,11

3310943 Consertar Calçamento 08:42 09:08 0:26 4,75 2 Fabio e Irineu 26 0,18 10,96 0,02 40,00 4,75 26 7,31 0,12 8,21 4,11

2977848 Consertar Calçamento 09:00 12:05 3:05 33,80 2 Tiago e Roberto 185 0,18 10,96 0,02 40,00 33,80 185 7,31 0,12 8,21 4,11

3256123 Consertar Calçamento 07:30 09:43 2:13 24,30 2 Fabio e Irineu 133 0,18 10,96 0,02 40,00 24,30 133 7,31 0,12 8,21 4,10

3216530 Consertar Calçamento 05:27 05:56 0:29 5,30 2 Fabio e Irineu 29 0,18 10,97 0,02 40,00 5,30 29 7,31 0,12 8,21 4,10

3094341 Consertar Calçamento 06:40 07:50 1:10 12,80 2 Bruno e Irineu 70 0,18 10,97 0,02 40,00 12,80 70 7,31 0,12 8,20 4,10

3124619 Consertar Calçamento 09:20 10:30 1:10 12,80 2 Bruno e Irineu 70 0,18 10,97 0,02 40,00 12,80 70 7,31 0,12 8,20 4,10

3291676 Consertar Calçamento 09:10 09:48 0:38 6,95 2 Fabio e Irineu 38 0,18 10,97 0,02 40,00 6,95 38 7,32 0,12 8,20 4,10

3077895 Consertar Calçamento 08:55 11:30 2:35 28,35 2 Bruno e Irineu 155 0,18 10,97 0,02 40,00 28,35 155 7,32 0,12 8,20 4,10



3137838 Consertar Calçamento 08:55 09:57 1:02 11,35 2 Willians e Irineu 62 0,18 10,98 0,02 40,00 11,35 62 7,32 0,12 8,19 4,10

2943130 Consertar Calçamento 13:05 14:10 1:05 11,90 2 Tiago e Irineu 65 0,18 10,98 0,02 40,00 11,90 65 7,32 0,12 8,19 4,10

3110969 Consertar Calçamento 09:55 11:00 1:05 11,90 2 Willians e Ricardeau 65 0,18 10,98 0,02 40,00 11,90 65 7,32 0,12 8,19 4,10

3293737 Consertar Calçamento 14:13 14:31 0:18 3,30 2 Fabio e Irineu 18 0,18 11,00 0,02 40,00 3,30 18 7,33 0,12 8,18 4,09

3215594 Consertar Calçamento 07:03 08:40 1:37 17,80 2 Fabio e Irineu 97 0,18 11,01 0,02 40,00 17,80 97 7,34 0,12 8,17 4,09

3241238 Consertar Calçamento 07:33 08:40 1:07 12,30 2 Fabio e Irineu 67 0,18 11,01 0,02 40,00 12,30 67 7,34 0,12 8,17 4,09

3168779 Consertar Calçamento 06:40 09:20 2:40 29,40 2 Fabio e Irineu 160 0,18 11,03 0,02 40,00 29,40 160 7,35 0,12 8,16 4,08

3224502 Consertar Calçamento 08:43 09:20 0:37 6,80 2 Fabio e Irineu 37 0,18 11,03 0,02 40,00 6,80 37 7,35 0,12 8,16 4,08

3313129 Consertar Calçamento 10:21 10:58 0:37 6,80 2 Fabio e Irineu 37 0,18 11,03 0,02 40,00 6,80 37 7,35 0,12 8,16 4,08

3298556 Consertar Calçamento 10:15 12:00 1:45 19,30 2 Bruno e Ricardeau 105 0,18 11,03 0,02 40,00 19,30 105 7,35 0,12 8,16 4,08

3198040 Consertar Calçamento 06:00 07:15 1:15 13,80 2 Fabio e Irineu 75 0,18 11,04 0,02 40,00 13,80 75 7,36 0,12 8,15 4,08

3120764 Consertar Calçamento 06:40 09:10 2:30 27,60 2 Bruno e Irineu 150 0,18 11,04 0,02 40,00 27,60 150 7,36 0,12 8,15 4,08

3088534 Consertar Calçamento 15:00 15:50 0:50 9,20 2 Bruno e Irineu 50 0,18 11,04 0,02 40,00 9,20 50 7,36 0,12 8,15 4,08

3112065 Consertar Calçamento 07:40 08:30 0:50 9,20 2 Willians e Ricardeau 50 0,18 11,04 0,02 40,00 9,20 50 7,36 0,12 8,15 4,08

3186984 Consertar Calçamento 14:40 15:30 0:50 9,20 2 Fabio e Irineu 50 0,18 11,04 0,02 40,00 9,20 50 7,36 0,12 8,15 4,08

3213874 Consertar Calçamento 15:06 16:40 1:34 17,30 2 Fabio e Irineu 94 0,18 11,04 0,02 40,00 17,30 94 7,36 0,12 8,15 4,08

3311097 Consertar Calçamento 09:20 09:39 0:19 3,50 2 Fabio e Irineu 19 0,18 11,05 0,02 40,00 3,50 19 7,37 0,12 8,14 4,07

3094749 Consertar Calçamento 11:00 12:10 1:10 12,90 2 Bruno e Irineu 70 0,18 11,06 0,02 40,00 12,90 70 7,37 0,12 8,14 4,07

3134381 Consertar Calçamento 10:30 11:40 1:10 12,90 2 Bruno e Irineu 70 0,18 11,06 0,02 40,00 12,90 70 7,37 0,12 8,14 4,07

3333552 Consertar Calçamento 13:30 14:21 0:51 9,40 2 Bruno e Irineu 51 0,18 11,06 0,02 40,00 9,40 51 7,37 0,12 8,14 4,07

3288266 Consertar Calçamento 07:00 07:32 0:32 5,90 2 Fabio e Irineu 32 0,18 11,06 0,02 40,00 5,90 32 7,38 0,12 8,14 4,07

3177182 Consertar Calçamento 10:30 12:00 1:30 16,60 2 Fabio e Irineu 90 0,18 11,07 0,02 40,00 16,60 90 7,38 0,12 8,13 4,07

3098396 Consertar Calçamento 08:20 10:00 1:40 18,45 2 Bruno e Fabio 100 0,18 11,07 0,02 40,00 18,45 100 7,38 0,12 8,13 4,07

3330035 Consertar Calçamento 15:05 16:00 0:55 10,15 2 Bruno e Irineu 55 0,18 11,07 0,02 40,00 10,15 55 7,38 0,12 8,13 4,06

3009061 Consertar Calçamento 11:09 12:30 1:21 14,95 2 Bruno e Irineu 81 0,18 11,07 0,02 40,00 14,95 81 7,38 0,12 8,13 4,06

3216633 Consertar Calçamento 15:08 16:00 0:52 9,60 2 Fabio e Irineu 52 0,18 11,08 0,02 40,00 9,60 52 7,38 0,12 8,13 4,06

3311657 Consertar Calçamento 07:33 07:56 0:23 4,25 2 Fabio e Irineu 23 0,18 11,09 0,02 40,00 4,25 23 7,39 0,12 8,12 4,06

3215678 Consertar Calçamento 05:00 05:43 0:43 7,95 2 Fabio e Irineu 43 0,18 11,09 0,02 40,00 7,95 43 7,40 0,12 8,11 4,06

3260635 Consertar Calçamento 14:17 15:00 0:43 7,95 2 Fabio e Irineu 43 0,18 11,09 0,02 40,00 7,95 43 7,40 0,12 8,11 4,06

3071677 Consertar Calçamento 14:20 15:10 0:50 9,25 2 Bruno e Irineu 50 0,19 11,10 0,02 40,00 9,25 50 7,40 0,12 8,11 4,05

3141856 Consertar Calçamento 09:10 10:00 0:50 9,25 2 Fabio e Ricardeau 50 0,19 11,10 0,02 40,00 9,25 50 7,40 0,12 8,11 4,05

3070642 Consertar Calçamento 13:00 13:50 0:50 9,25 2 Bruno e Irineu 50 0,19 11,10 0,02 40,00 9,25 50 7,40 0,12 8,11 4,05

3201190 Consertar Calçamento 19:30 20:40 1:10 12,95 2 Fabio e Irineu 70 0,19 11,10 0,02 40,00 12,95 70 7,40 0,12 8,11 4,05

3192206 Consertar Calçamento 13:10 14:30 1:20 14,80 2 Fabio e Irineu 80 0,19 11,10 0,02 40,00 14,80 80 7,40 0,12 8,11 4,05

3122050 Consertar Calçamento 06:50 12:40 5:50 64,80 2 Bruno e Irineu 350 0,19 11,11 0,02 40,00 64,80 350 7,41 0,12 8,10 4,05

2964396 Consertar Calçamento 07:30 17:20 9:50 109,30 2 Bruno e Tiago 590 0,19 11,12 0,02 40,00 109,30 590 7,41 0,12 8,10 4,05

3225009 Consertar Calçamento 07:02 07:36 0:34 6,30 2 Fabio e Irineu 34 0,19 11,12 0,02 40,00 6,30 34 7,41 0,12 8,10 4,05

3308029 Consertar Calçamento 06:21 08:03 1:42 18,90 2 Fabio e Irineu 102 0,19 11,12 0,02 40,00 18,90 102 7,41 0,12 8,10 4,05

3131504 Consertar Calçamento 13:05 14:20 1:15 13,90 2 Bruno e Irineu 75 0,19 11,12 0,02 40,00 13,90 75 7,41 0,12 8,09 4,05

2942721 Consertar Calçamento 11:25 12:40 1:15 13,90 2 Bruno e Fabio 75 0,19 11,12 0,02 40,00 13,90 75 7,41 0,12 8,09 4,05

3099140 Consertar Calçamento 11:05 12:20 1:15 13,90 2 Willians e Ricardeau 75 0,19 11,12 0,02 40,00 13,90 75 7,41 0,12 8,09 4,05

3026038 Consertar Calçamento 09:23 11:53 2:30 27,80 2 Bruno e Rinaldo 150 0,19 11,12 0,02 40,00 27,80 150 7,41 0,12 8,09 4,05

2941084 Consertar Calçamento 06:30 09:00 2:30 27,80 2 Tiago e Rinaldo 150 0,19 11,12 0,02 40,00 27,80 150 7,41 0,12 8,09 4,05

3270486 Consertar Calçamento 11:42 12:06 0:24 4,45 2 Fabio e Irineu 24 0,19 11,13 0,02 40,00 4,45 24 7,42 0,12 8,09 4,04

3312995 Consertar Calçamento 07:00 07:52 0:52 9,65 2 Fabio e Irineu 52 0,19 11,13 0,02 40,00 9,65 52 7,42 0,12 8,08 4,04

3311591 Consertar Calçamento 10:13 10:41 0:28 5,20 2 Fabio e Irineu 28 0,19 11,14 0,02 40,00 5,20 28 7,43 0,12 8,08 4,04

3306707 Consertar Calçamento 06:44 07:05 0:21 3,90 2 Fabio e Irineu 21 0,19 11,14 0,02 40,00 3,90 21 7,43 0,12 8,08 4,04

3120131 Consertar Calçamento 08:50 11:10 2:20 26,00 2 Bruno e Irineu 140 0,19 11,14 0,02 40,00 26,00 140 7,43 0,12 8,08 4,04

3259609 Consertar Calçamento 09:56 11:00 1:04 11,90 2 Fabio e Irineu 64 0,19 11,16 0,02 40,00 11,90 64 7,44 0,12 8,07 4,03

3080833 Consertar Calçamento 14:10 15:25 1:15 13,95 2 Bruno e Irineu 75 0,19 11,16 0,02 40,00 13,95 75 7,44 0,12 8,06 4,03

2999942 Consertar Calçamento 13:45 15:00 1:15 13,95 2 Bruno e Irineu 75 0,19 11,16 0,02 40,00 13,95 75 7,44 0,12 8,06 4,03

3179644 Consertar Calçamento 06:30 07:20 0:50 9,30 2 Fabio e Irineu 50 0,19 11,16 0,02 40,00 9,30 50 7,44 0,12 8,06 4,03

2961363 Consertar Calçamento 14:00 15:40 1:40 18,60 2 Tiago e Rinaldo 100 0,19 11,16 0,02 40,00 18,60 100 7,44 0,12 8,06 4,03

3241048 Consertar Calçamento 09:13 10:00 0:47 8,75 2 Fabio e Irineu 47 0,19 11,17 0,02 40,00 8,75 47 7,45 0,12 8,06 4,03

3167997 Consertar Calçamento 09:00 10:20 1:20 14,90 2 Fabio e Irineu 80 0,19 11,18 0,02 40,00 14,90 80 7,45 0,12 8,05 4,03

3100897 Consertar Calçamento 11:00 12:20 1:20 14,90 2 Willians e Ricardeau 80 0,19 11,18 0,02 40,00 14,90 80 7,45 0,12 8,05 4,03

3193070 Consertar Calçamento 06:30 09:00 2:30 27,95 2 Fabio e Irineu 150 0,19 11,18 0,02 40,00 27,95 150 7,45 0,12 8,05 4,03

3295483 Consertar Calçamento 07:00 07:22 0:22 4,10 2 Fabio e Irineu 22 0,19 11,18 0,02 40,00 4,10 22 7,45 0,12 8,05 4,02

3238702 Consertar Calçamento 12:43 13:20 0:37 6,90 2 Fabio e Irineu 37 0,19 11,19 0,02 40,00 6,90 37 7,46 0,12 8,04 4,02

3245677 Consertar Calçamento 13:31 15:00 1:29 16,60 2 Fabio e Irineu 89 0,19 11,19 0,02 40,00 16,60 89 7,46 0,12 8,04 4,02

3340570 Consertar Calçamento 07:31 07:57 0:26 4,85 2 Fabio e Irineu 26 0,19 11,19 0,02 40,00 4,85 26 7,46 0,12 8,04 4,02

3098203 Consertar Calçamento 06:40 08:10 1:30 16,80 2 Bruno e Fabio 90 0,19 11,20 0,02 40,00 16,80 90 7,47 0,12 8,04 4,02

3081817 Consertar Calçamento 09:10 10:40 1:30 16,80 2 Bruno e Irineu 90 0,19 11,20 0,02 40,00 16,80 90 7,47 0,12 8,04 4,02

3180274 Consertar Calçamento 07:50 09:20 1:30 16,80 2 Fabio e Irineu 90 0,19 11,20 0,02 40,00 16,80 90 7,47 0,12 8,04 4,02

3273294 Consertar Calçamento 08:48 09:37 0:49 9,15 2 Fabio e Irineu 49 0,19 11,20 0,02 40,00 9,15 49 7,47 0,12 8,03 4,02

2960650 Consertar Calçamento 11:15 13:40 2:25 27,10 2 Tiago e Rinaldo 145 0,19 11,21 0,02 40,00 27,10 145 7,48 0,12 8,03 4,01

3296882 Consertar Calçamento 07:37 08:00 0:23 4,30 2 Fabio e Irineu 23 0,19 11,22 0,02 40,00 4,30 23 7,48 0,12 8,02 4,01

3296081 Consertar Calçamento 10:32 11:18 0:46 8,60 2 Fabio e Irineu 46 0,19 11,22 0,02 40,00 8,60 46 7,48 0,12 8,02 4,01

3146166 Consertar Calçamento 09:40 10:30 0:50 9,35 2 Fabio e Ricardeau 50 0,19 11,22 0,02 40,00 9,35 50 7,48 0,12 8,02 4,01

3147312 Consertar Calçamento 07:30 08:20 0:50 9,35 2 Fabio e Irineu 50 0,19 11,22 0,02 40,00 9,35 50 7,48 0,12 8,02 4,01

3157517 Consertar Calçamento 13:00 18:20 5:20 59,90 2 Bruno e Serramand 320 0,19 11,23 0,02 40,00 59,90 320 7,49 0,12 8,01 4,01

3253861 Consertar Calçamento 06:00 07:30 1:30 16,85 2 Fabio e Irineu 90 0,19 11,23 0,02 40,00 16,85 90 7,49 0,12 8,01 4,01

3125539 Consertar Calçamento 14:05 15:00 0:55 10,30 2 Bruno e Irineu 55 0,19 11,24 0,02 40,00 10,30 55 7,49 0,12 8,01 4,00

2962576 Consertar Calçamento 07:30 18:10 10:40 119,90 2 Tiago e Rinaldo 640 0,19 11,24 0,02 40,00 119,90 640 7,49 0,12 8,01 4,00

3000768 Consertar Calçamento 10:20 11:55 1:35 17,80 2 Edson e Derick 95 0,19 11,24 0,02 40,00 17,80 95 7,49 0,12 8,01 4,00

3204934 Consertar Calçamento 05:00 06:05 1:05 12,20 2 Fabio e Irineu 65 0,19 11,26 0,02 40,00 12,20 65 7,51 0,13 7,99 4,00

3048066 Consertar Calçamento 08:15 09:20 1:05 12,20 2 Bruno e Rinaldo 65 0,19 11,26 0,02 40,00 12,20 65 7,51 0,13 7,99 4,00

3133211 Consertar Calçamento 10:55 12:00 1:05 12,20 2 Bruno e Irineu 65 0,19 11,26 0,02 40,00 12,20 65 7,51 0,13 7,99 4,00

3122318 Consertar Calçamento 10:15 11:20 1:05 12,20 2 Willians e Ricardeau 65 0,19 11,26 0,02 40,00 12,20 65 7,51 0,13 7,99 4,00

3139296 Consertar Calçamento 13:10 14:15 1:05 12,20 2 Willians e Ricardeau 65 0,19 11,26 0,02 40,00 12,20 65 7,51 0,13 7,99 4,00

3091084 Consertar Calçamento 06:40 08:10 1:30 16,90 2 Bruno e Irineu 90 0,19 11,27 0,02 40,00 16,90 90 7,51 0,13 7,99 3,99



2987914 Consertar Calçamento 18:53 22:10 3:17 37,00 2 Bruno e Irineu 197 0,19 11,27 0,02 40,00 37,00 197 7,51 0,13 7,99 3,99

3061743 Consertar Calçamento 13:30 14:20 0:50 9,40 2 Bruno e Irineu 50 0,19 11,28 0,02 40,00 9,40 50 7,52 0,13 7,98 3,99

3062412 Consertar Calçamento 11:30 12:20 0:50 9,40 2 Bruno e Irineu 50 0,19 11,28 0,02 40,00 9,40 50 7,52 0,13 7,98 3,99

3177219 Consertar Calçamento 09:40 10:30 0:50 9,40 2 Fabio e Irineu 50 0,19 11,28 0,02 40,00 9,40 50 7,52 0,13 7,98 3,99

2975860 Consertar Calçamento 07:30 17:30 10:00 112,80 2 Tiago e Bruno 600 0,19 11,28 0,02 40,00 112,80 600 7,52 0,13 7,98 3,99

3137112 Consertar Calçamento 06:00 07:07 1:07 12,60 2 Willians e Irineu 67 0,19 11,28 0,02 40,00 12,60 67 7,52 0,13 7,98 3,99

3328253 Consertar Calçamento 13:08 13:29 0:21 3,95 2 Fabio e Irineu 21 0,19 11,29 0,02 40,00 3,95 21 7,52 0,13 7,97 3,99

3113490 Consertar Calçamento 06:40 15:50 10-fev-20 06:40 15:50 18:20 207,00 2 Willians e Ricardeau 1.100 0,19 11,29 0,02 40,00 207,00 1.100 7,53 0,13 7,97 3,99

3265910 Consertar Calçamento 11:13 11:30 0:17 3,20 2 Fabio e Irineu 17 0,19 11,29 0,02 40,00 3,20 17 7,53 0,13 7,97 3,98

2961367 Consertar Calçamento 15:55 18:20 2:25 27,30 2 Bruno e Roberto 145 0,19 11,30 0,02 40,00 27,30 145 7,53 0,13 7,97 3,98

3137408 Consertar Calçamento 09:00 10:30 1:30 16,95 2 Willians e Irineu 90 0,19 11,30 0,02 40,00 16,95 90 7,53 0,13 7,96 3,98

3129303 Consertar Calçamento 10:40 11:10 0:30 5,65 2 Bruno e Irineu 30 0,19 11,30 0,02 40,00 5,65 30 7,53 0,13 7,96 3,98

3056418 Consertar Calçamento 06:20 08:04 1:44 19,60 2 Bruno e Irineu 104 0,19 11,31 0,02 40,00 19,60 104 7,54 0,13 7,96 3,98

3254741 Consertar Calçamento 09:07 11:00 1:53 21,30 2 Fabio e Irineu 113 0,19 11,31 0,02 40,00 21,30 113 7,54 0,13 7,96 3,98

3080379 Consertar Calçamento 14:05 15:15 1:10 13,20 2 Bruno e Irineu 70 0,19 11,31 0,02 40,00 13,20 70 7,54 0,13 7,95 3,98

2957611 Consertar Calçamento 08:00 09:10 1:10 13,20 2 Tiago e Bruno 70 0,19 11,31 0,02 40,00 13,20 70 7,54 0,13 7,95 3,98

3068402 Consertar Calçamento 13:10 14:20 1:10 13,20 2 Bruno e Irineu 70 0,19 11,31 0,02 40,00 13,20 70 7,54 0,13 7,95 3,98

3339349 Consertar Calçamento 16:27 20:41 4:14 47,90 2 Bruno e Irineu 254 0,19 11,31 0,02 40,00 47,90 254 7,54 0,13 7,95 3,98

3007010 Consertar Calçamento 13:00 16:00 3:00 33,95 2 Bruno e Derick 180 0,19 11,32 0,02 40,00 33,95 180 7,54 0,13 7,95 3,98

3216693 Consertar Calçamento 10:45 12:00 13:00 15:00 3:15 36,80 2 Fabio e Irineu 195 0,19 11,32 0,02 40,00 36,80 195 7,55 0,13 7,95 3,97

3249102 Consertar Calçamento 16:32 17:08 0:36 6,80 2 Fabio e Irineu 36 0,19 11,33 0,02 40,00 6,80 36 7,56 0,13 7,94 3,97

3296884 Consertar Calçamento 07:00 07:36 0:36 6,80 2 Fabio e Irineu 36 0,19 11,33 0,02 40,00 6,80 36 7,56 0,13 7,94 3,97

3249561 Consertar Calçamento 05:00 12:00 13:05 19:40 24-dez-20 05:00 12:20 13:30 17:00 24:25 276,80 2 Rodrigo e Aldair 1.465 0,19 11,34 0,02 40,00 276,80 1.465 7,56 0,13 7,94 3,97

3275702 Consertar Calçamento 09:11 10:46 1:35 17,95 2 Fabio e Seramand 95 0,19 11,34 0,02 40,00 17,95 95 7,56 0,13 7,94 3,97

3188450 Consertar Calçamento 06:30 11:20 4:50 54,80 2 Fabio e Irineu 290 0,19 11,34 0,02 40,00 54,80 290 7,56 0,13 7,94 3,97

3141857 Consertar Calçamento 14:15 16:00 1:45 19,85 2 Fabio e Ricardeau 105 0,19 11,34 0,02 40,00 19,85 105 7,56 0,13 7,93 3,97

3137048 Consertar Calçamento 07:10 13:20 6:10 69,95 2 Bruno e Irineu 370 0,19 11,34 0,02 40,00 69,95 370 7,56 0,13 7,93 3,97

3192204 Consertar Calçamento 11:10 12:05 0:55 10,40 2 Fabio e Irineu 55 0,19 11,35 0,02 40,00 10,40 55 7,56 0,13 7,93 3,97

3074767 Consertar Calçamento 10:00 11:05 1:05 12,30 2 Bruno e Irineu 65 0,19 11,35 0,02 40,00 12,30 65 7,57 0,13 7,93 3,96

3042898 10:40 11:50 1:10 13,25 2 Bruno e Rinaldo 70 0,19 11,36 0,02 40,00 13,25 70 7,57 0,13 7,92 3,96

3181293 Consertar Calçamento 14:15 15:30 1:15 14,20 2 Fabio e Irineu 75 0,19 11,36 0,02 40,00 14,20 75 7,57 0,13 7,92 3,96

3296459 Consertar Calçamento 11:01 11:39 0:38 7,20 2 Fabio e Irineu 38 0,19 11,37 0,02 40,00 7,20 38 7,58 0,13 7,92 3,96

3301871 Consertar Calçamento 14:23 15:30 1:07 12,70 2 Fabio e Irineu 67 0,19 11,37 0,02 40,00 12,70 67 7,58 0,13 7,91 3,96

3287119 Consertar Calçamento 10:41 11:29 0:48 9,10 2 Fabio e Irineu 48 0,19 11,38 0,02 40,00 9,10 48 7,58 0,13 7,91 3,96

3348425 Consertar Calçamento 09:58 10:46 0:48 9,10 2 Fabio e Irineu 48 0,19 11,38 0,02 40,00 9,10 48 7,58 0,13 7,91 3,96

3204375 Consertar Calçamento 10:24 12:32 13:32 14:28 3:04 34,90 2 Fabio e Irineu 184 0,19 11,38 0,02 40,00 34,90 184 7,59 0,13 7,91 3,95

3307435 Consertar Calçamento 13:51 17:20 3:29 39,65 2 Bruno e Ricardeau 209 0,19 11,38 0,02 40,00 39,65 209 7,59 0,13 7,91 3,95

3292849 Consertar Calçamento 14:43 15:37 0:54 10,25 2 Fabio e Irineu 54 0,19 11,39 0,02 40,00 10,25 54 7,59 0,13 7,90 3,95

3009600 Consertar Calçamento 13:00 16:40 3:40 41,80 2 Bruno e Derick 220 0,19 11,40 0,02 40,00 41,80 220 7,60 0,13 7,89 3,95

3158327 Consertar Calçamento 10:40 11:00 0:20 3,80 2 Fabio e Irineu 20 0,19 11,40 0,02 40,00 3,80 20 7,60 0,13 7,89 3,95

3174830 Consertar Calçamento 06:30 06:50 0:20 3,80 2 Fabio e Irineu 20 0,19 11,40 0,02 40,00 3,80 20 7,60 0,13 7,89 3,95

3202326 Consertar Calçamento 11:40 12:00 0:20 3,80 2 Fabio e Irineu 20 0,19 11,40 0,02 40,00 3,80 20 7,60 0,13 7,89 3,95

3189641 Consertar Calçamento 11:10 11:30 0:20 3,80 2 Fabio e Irineu 20 0,19 11,40 0,02 40,00 3,80 20 7,60 0,13 7,89 3,95

3272647 Consertar Calçamento 16:58 17:23 0:25 4,75 2 Fabio e Seramand 25 0,19 11,40 0,02 40,00 4,75 25 7,60 0,13 7,89 3,95

3087053 Consertar Calçamento 17:40 18:30 0:50 9,50 2 Bruno e Irineu 50 0,19 11,40 0,02 40,00 9,50 50 7,60 0,13 7,89 3,95

3081287 Consertar Calçamento 17:00 18:00 1:00 11,40 2 Bruno e Irineu 60 0,19 11,40 0,02 40,00 11,40 60 7,60 0,13 7,89 3,95

3097914 Consertar Calçamento 17:00 18:00 1:00 11,40 2 Willians e Ricardeau 60 0,19 11,40 0,02 40,00 11,40 60 7,60 0,13 7,89 3,95

3036447 Consertar Calçamento 15:40 16:50 1:10 13,30 2 Bruno e Rinaldo 70 0,19 11,40 0,02 40,00 13,30 70 7,60 0,13 7,89 3,95

3123884 Consertar Calçamento 15:10 16:20 1:10 13,30 2 Bruno e Irineu 70 0,19 11,40 0,02 40,00 13,30 70 7,60 0,13 7,89 3,95

3019555 Consertar Calçamento 07:50 09:00 1:10 13,30 2 Bruno e Rinaldo 70 0,19 11,40 0,02 40,00 13,30 70 7,60 0,13 7,89 3,95

3285470 Consertar Calçamento 05:00 11:58 13:30 19:30 12:58 147,90 2 Alan e Ricardeau 778 0,19 11,41 0,02 40,00 147,90 778 7,60 0,13 7,89 3,95

3088253 Consertar Calçamento 18:39 19:30 0:51 9,70 2 Bruno e Irineu 51 0,19 11,41 0,02 40,00 9,70 51 7,61 0,13 7,89 3,94

3249513 Consertar Calçamento 10:27 11:18 0:51 9,70 2 Gilmar e Ricardeau 51 0,19 11,41 0,02 40,00 9,70 51 7,61 0,13 7,89 3,94

3331194 Consertar Calçamento 13:00 13:31 0:31 5,90 2 Fabio e Irineu 31 0,19 11,42 0,02 40,00 5,90 31 7,61 0,13 7,88 3,94

3205302 Consertar Calçamento 06:57 07:59 1:02 11,80 2 Fabio e Irineu 62 0,19 11,42 0,02 40,00 11,80 62 7,61 0,13 7,88 3,94

3216702 Consertar Calçamento 16:18 18:43 2:25 27,60 2 Fabio e Irineu 145 0,19 11,42 0,02 40,00 27,60 145 7,61 0,13 7,88 3,94

3325651 Consertar Calçamento 08:34 09:00 0:26 4,95 2 Fabio e Irineu 26 0,19 11,42 0,02 40,00 4,95 26 7,62 0,13 7,88 3,94

3239410 Consertar Calçamento 14:00 15:29 1:29 16,95 2 Fabio e Irineu 89 0,19 11,43 0,02 40,00 16,95 89 7,62 0,13 7,88 3,94

3111666 Consertar Calçamento 13:15 18:00 4:45 54,30 2 Bruno e Irineu 285 0,19 11,43 0,02 40,00 54,30 285 7,62 0,13 7,87 3,94

3151167 Consertar Calçamento 06:30 07:45 1:15 14,30 2 Fabio e Irineu 75 0,19 11,44 0,02 40,00 14,30 75 7,63 0,13 7,87 3,93

3248622 Consertar Calçamento 07:06 09:37 2:31 28,80 2 Fabio e Irineu 151 0,19 11,44 0,02 40,00 28,80 151 7,63 0,13 7,86 3,93

3076483 Consertar Calçamento 13:15 14:20 1:05 12,40 2 Bruno e Irineu 65 0,19 11,45 0,02 40,00 12,40 65 7,63 0,13 7,86 3,93

3097936 Consertar Calçamento 16:00 18:00 2:00 22,90 2 Bruno e Fabio 120 0,19 11,45 0,02 40,00 22,90 120 7,63 0,13 7,86 3,93

3193157 Consertar Calçamento 06:40 18:20 11:40 133,60 2 Bruno e Serramand 700 0,19 11,45 0,02 40,00 133,60 700 7,63 0,13 7,86 3,93

3281165 Consertar Calçamento 07:00 08:06 1:06 12,60 2 Fabio e Seramand 66 0,19 11,45 0,02 40,00 12,60 66 7,64 0,13 7,86 3,93

3204437 Consertar Calçamento 06:05 12:00 5:55 67,80 2 Rosdrigo e Irineu 355 0,19 11,46 0,02 40,00 67,80 355 7,64 0,13 7,85 3,93

2931642 Consertar Calçamento 13:50 15:20 1:30 17,20 2 Edson e Renaldo 90 0,19 11,47 0,02 40,00 17,20 90 7,64 0,13 7,85 3,92

3152031 Consertar Calçamento 16:00 17:30 1:30 17,20 2 Fabio e Irineu 90 0,19 11,47 0,02 40,00 17,20 90 7,64 0,13 7,85 3,92

3260186 Consertar Calçamento 07:31 08:22 0:51 9,75 2 Fabio e Irineu 51 0,19 11,47 0,02 40,00 9,75 51 7,65 0,13 7,85 3,92

3279713 Consertar Calçamento 10:05 10:57 0:52 9,95 2 Fabio e Irineu 52 0,19 11,48 0,02 40,00 9,95 52 7,65 0,13 7,84 3,92

3118342 Consertar Calçamento 06:40 10:50 4:10 47,85 2 Willians e Ricardeau 250 0,19 11,48 0,02 40,00 47,85 250 7,66 0,13 7,84 3,92

3087475 Consertar Calçamento 14:50 16:00 1:10 13,40 2 Bruno e Irineu 70 0,19 11,49 0,02 40,00 13,40 70 7,66 0,13 7,84 3,92

3008035 Consertar Calçamento 11:40 12:50 1:10 13,40 2 Edson e Rinaldo 70 0,19 11,49 0,02 40,00 13,40 70 7,66 0,13 7,84 3,92

3057069 Consertar Calçamento 10:50 12:00 1:10 13,40 2 Bruno e Rinaldo 70 0,19 11,49 0,02 40,00 13,40 70 7,66 0,13 7,84 3,92

3097852 Consertar Calçamento 09:40 10:50 1:10 13,40 2 Bruno e Fabio 70 0,19 11,49 0,02 40,00 13,40 70 7,66 0,13 7,84 3,92

3227618 Consertar Calçamento 06:00 12:02 6:02 69,30 2 Jean e Ricardeau 362 0,19 11,49 0,02 40,00 69,30 362 7,66 0,13 7,84 3,92

3043911 Consertar Calçamento 06:30 10:40 4:10 47,90 2 Bruno e Rinaldo 250 0,19 11,50 0,02 40,00 47,90 250 7,66 0,13 7,83 3,91

3319024 Consertar Calçamento 10:24 11:00 0:36 6,90 2 Fabio e Irineu 36 0,19 11,50 0,02 40,00 6,90 36 7,67 0,13 7,83 3,91

3344454 Consertar Calçamento 07:03 09:27 2:24 27,60 2 Rodrigo e Valdecir 144 0,19 11,50 0,02 40,00 27,60 144 7,67 0,13 7,83 3,91

3308548 Consertar Calçamento 13:39 14:03 0:24 4,60 2 Fabio e Irineu 24 0,19 11,50 0,02 40,00 4,60 24 7,67 0,13 7,83 3,91

3123248 Consertar Calçamento 06:40 18:50 12:10 139,95 2 Willians e Ricardeau 730 0,19 11,50 0,02 40,00 139,95 730 7,67 0,13 7,82 3,91



3006496 Consertar Calçamento 08:35 10:00 1:25 16,30 2 Bruno e Derick 85 0,19 11,51 0,02 40,00 16,30 85 7,67 0,13 7,82 3,91

2976988 Consertar Calçamento 07:20 11:30 4:10 47,95 2 Bruno e Renaldo 250 0,19 11,51 0,02 40,00 47,95 250 7,67 0,13 7,82 3,91

3156561 Consertar Calçamento 11:20 11:45 0:25 4,80 2 Fabio e Irineu 25 0,19 11,52 0,02 40,00 4,80 25 7,68 0,13 7,81 3,91

3247702 Consertar Calçamento 06:55 07:20 0:25 4,80 2 Fabio e Irineu 25 0,19 11,52 0,02 40,00 4,80 25 7,68 0,13 7,81 3,91

3143348 Consertar Calçamento 07:35 08:00 0:25 4,80 2 Fabio e Ricardeau 25 0,19 11,52 0,02 40,00 4,80 25 7,68 0,13 7,81 3,91

3215728 Consertar Calçamento 18:20 18:45 0:25 4,80 2 Fabio e Irineu 25 0,19 11,52 0,02 40,00 4,80 25 7,68 0,13 7,81 3,91

3086657 Consertar Calçamento 06:40 07:30 0:50 9,60 2 Bruno e Irineu 50 0,19 11,52 0,02 40,00 9,60 50 7,68 0,13 7,81 3,91

3085762 Consertar Calçamento 10:10 11:00 0:50 9,60 2 Bruno e Irineu 50 0,19 11,52 0,02 40,00 9,60 50 7,68 0,13 7,81 3,91

3193072 Consertar Calçamento 11:10 12:00 0:50 9,60 2 Fabio e Irineu 50 0,19 11,52 0,02 40,00 9,60 50 7,68 0,13 7,81 3,91

3097069 Consertar Calçamento 13:05 14:20 1:15 14,40 2 Marcelino e Fabio 75 0,19 11,52 0,02 40,00 14,40 75 7,68 0,13 7,81 3,91

3022322 Consertar Calçamento 10:20 10:58 0:38 7,30 2 Bruno e Rinaldo 38 0,19 11,53 0,02 40,00 7,30 38 7,68 0,13 7,81 3,90

3294181 Consertar Calçamento 07:31 08:09 0:38 7,30 2 Fabio e Irineu 38 0,19 11,53 0,02 40,00 7,30 38 7,68 0,13 7,81 3,90

3180705 Consertar Calçamento 13:00 14:10 1:10 13,45 2 Fabio e Irineu 70 0,19 11,53 0,02 40,00 13,45 70 7,69 0,13 7,81 3,90

3107975 Consertar Calçamento 06:30 18:00 11:30 132,60 2 Willians e Ricardeau 690 0,19 11,53 0,02 40,00 132,60 690 7,69 0,13 7,81 3,90

3003159 Consertar Calçamento 06:30 08:00 1:30 17,30 2 Bruno e Derick 90 0,19 11,53 0,02 40,00 17,30 90 7,69 0,13 7,80 3,90

3119629 Consertar Calçamento 06:30 08:00 1:30 17,30 2 Willians e Ricardeau 90 0,19 11,53 0,02 40,00 17,30 90 7,69 0,13 7,80 3,90

3130968 Consertar Calçamento 09:10 10:40 1:30 17,30 2 Bruno e Irineu 90 0,19 11,53 0,02 40,00 17,30 90 7,69 0,13 7,80 3,90

3136627 Consertar Calçamento 09:30 11:00 1:30 17,30 2 Bruno e Serramand 90 0,19 11,53 0,02 40,00 17,30 90 7,69 0,13 7,80 3,90

3289014 Consertar Calçamento 15:50 17:23 1:33 17,90 2 Fabio e Irineu 93 0,19 11,55 0,02 40,00 17,90 93 7,70 0,13 7,79 3,90

3189446 Consertar Calçamento 14:20 14:40 0:20 3,85 2 Fabio e Irineu 20 0,19 11,55 0,02 40,00 3,85 20 7,70 0,13 7,79 3,90

3314188 Consertar Calçamento 13:43 14:03 0:20 3,85 2 Fabio e Irineu 20 0,19 11,55 0,02 40,00 3,85 20 7,70 0,13 7,79 3,90

3309652 Consertar Calçamento 08:59 09:19 0:20 3,85 2 Fabio e Irineu 20 0,19 11,55 0,02 40,00 3,85 20 7,70 0,13 7,79 3,90

3020993 Consertar Calçamento 07:40 08:20 0:40 7,70 2 Edson e Irineu 40 0,19 11,55 0,02 40,00 7,70 40 7,70 0,13 7,79 3,90

3210893 Consertar Calçamento 06:33 07:00 0:27 5,20 2 Fabio e Irineu 27 0,19 11,56 0,02 40,00 5,20 27 7,70 0,13 7,79 3,89

3049842 Consertar Calçamento 17:10 18:05 0:55 10,60 2 Bruno e Rinaldo 55 0,19 11,56 0,02 40,00 10,60 55 7,71 0,13 7,78 3,89

3150410 Consertar Calçamento 13:30 13:58 0:28 5,40 2 Fabio e Irineu 28 0,19 11,57 0,02 40,00 5,40 28 7,71 0,13 7,78 3,89

2920630 Consertar Calçamento 10:20 11:30 1:10 13,50 2 Jonathas e Roberto 70 0,19 11,57 0,02 40,00 13,50 70 7,71 0,13 7,78 3,89

3140009 Consertar Calçamento 16:10 17:00 0:50 9,65 2 Fabio e Ricardeau 50 0,19 11,58 0,02 40,00 9,65 50 7,72 0,13 7,77 3,89

3180137 Consertar Calçamento 07:50 08:40 0:50 9,65 2 Fabio e Irineu 50 0,19 11,58 0,02 40,00 9,65 50 7,72 0,13 7,77 3,89

3109325 Consertar Calçamento 06:50 07:40 0:50 9,65 2 Willians e Ricardeau 50 0,19 11,58 0,02 40,00 9,65 50 7,72 0,13 7,77 3,89

3048082 Consertar Calçamento 06:30 08:10 1:40 19,30 2 Bruno e Rinaldo 100 0,19 11,58 0,02 40,00 19,30 100 7,72 0,13 7,77 3,89

3284042 Consertar Calçamento 10:04 11:37 1:33 17,95 2 Fabio e Seramand 93 0,19 11,58 0,02 40,00 17,95 93 7,72 0,13 7,77 3,89

3341561 Consertar Calçamento 09:30 10:06 0:36 6,95 2 Fabio e Irineu 36 0,19 11,58 0,02 40,00 6,95 36 7,72 0,13 7,77 3,88

3250390 Consertar Calçamento 07:30 08:28 0:58 11,20 2 Gilmar e Ricardeau 58 0,19 11,59 0,02 40,00 11,20 58 7,72 0,13 7,77 3,88

3016247 Consertar Calçamento 13:00 14:30 1:30 17,40 2 Bruno e Irineu 90 0,19 11,60 0,02 40,00 17,40 90 7,73 0,13 7,76 3,88

3055049 Consertar Calçamento 13:30 15:00 1:30 17,40 2 Bruno e Rinaldo 90 0,19 11,60 0,02 40,00 17,40 90 7,73 0,13 7,76 3,88

3111102 Consertar Calçamento 13:00 14:30 1:30 17,40 2 Bruno e Fabio 90 0,19 11,60 0,02 40,00 17,40 90 7,73 0,13 7,76 3,88

3271454 Consertar Calçamento 06:00 07:03 1:03 12,20 2 Fabio e Irineu 63 0,19 11,62 0,02 40,00 12,20 63 7,75 0,13 7,75 3,87

2936602 Consertar Calçamento 13:46 15:29 1:43 19,95 2 Tiago e Roberto 103 0,19 11,62 0,02 40,00 19,95 103 7,75 0,13 7,74 3,87

3143499 Consertar Calçamento 14:30 15:10 0:40 7,75 2 Fabio e Ricardeau 40 0,19 11,63 0,02 40,00 7,75 40 7,75 0,13 7,74 3,87

3047839 Consertar Calçamento 15:45 16:50 1:05 12,60 2 Bruno e Rinaldo 65 0,19 11,63 0,02 40,00 12,60 65 7,75 0,13 7,74 3,87

3097986 Consertar Calçamento 14:30 15:35 1:05 12,60 2 Willians e Ricardeau 65 0,19 11,63 0,02 40,00 12,60 65 7,75 0,13 7,74 3,87

3138922 Consertar Calçamento 17:50 18:55 1:05 12,60 2 Bruno e Serramand 65 0,19 11,63 0,02 40,00 12,60 65 7,75 0,13 7,74 3,87

3123261 Consertar Calçamento 06:30 18:30 12:00 139,60 2 Willians e Ricardeau 720 0,19 11,63 0,02 40,00 139,60 720 7,76 0,13 7,74 3,87

3218877 Consertar Calçamento 08:07 08:40 0:33 6,40 2 Fabio e Irineu 33 0,19 11,64 0,02 40,00 6,40 33 7,76 0,13 7,73 3,87

3133545 Consertar Calçamento 14:15 14:40 0:25 4,85 2 Bruno e Irineu 25 0,19 11,64 0,02 40,00 4,85 25 7,76 0,13 7,73 3,87

3313983 Consertar Calçamento 11:21 11:46 0:25 4,85 2 Fabio e Irineu 25 0,19 11,64 0,02 40,00 4,85 25 7,76 0,13 7,73 3,87

3109966 Consertar Calçamento 14:20 15:10 0:50 9,70 2 Willians e Ricardeau 50 0,19 11,64 0,02 40,00 9,70 50 7,76 0,13 7,73 3,87

3113194 Consertar Calçamento 15:10 16:00 0:50 9,70 2 Bruno e Irineu 50 0,19 11,64 0,02 40,00 9,70 50 7,76 0,13 7,73 3,87

3107009 Consertar Calçamento 11:10 12:00 0:50 9,70 2 Willians e Ricardeau 50 0,19 11,64 0,02 40,00 9,70 50 7,76 0,13 7,73 3,87

3281154 Consertar Calçamento 10:21 10:38 0:17 3,30 2 Bruno e Ricardeau 17 0,19 11,65 0,02 40,00 3,30 17 7,76 0,13 7,73 3,86

3314058 Consertar Calçamento 09:41 10:32 0:51 9,90 2 Fabio e Irineu 51 0,19 11,65 0,02 40,00 9,90 51 7,76 0,13 7,73 3,86

3100049 Consertar Calçamento 16:30 19:30 3:00 34,95 2 Willians e Ricardeau 180 0,19 11,65 0,02 40,00 34,95 180 7,77 0,13 7,73 3,86

3102250 Consertar Calçamento 06:30 09:30 3:00 34,95 2 Willians e Ricardeau 180 0,19 11,65 0,02 40,00 34,95 180 7,77 0,13 7,73 3,86

3068914 Consertar Calçamento 17:05 17:40 0:35 6,80 2 Bruno e Irineu 35 0,19 11,66 0,02 40,00 6,80 35 7,77 0,13 7,72 3,86

2959549 Consertar Calçamento 07:00 08:10 1:10 13,60 2 Tiago e Rinaldo 70 0,19 11,66 0,02 40,00 13,60 70 7,77 0,13 7,72 3,86

3126504 Consertar Calçamento 16:10 17:20 1:10 13,60 2 Bruno e Irineu 70 0,19 11,66 0,02 40,00 13,60 70 7,77 0,13 7,72 3,86

3095128 Consertar Calçamento 09:45 10:55 1:10 13,60 2 Bruno e Irineu 70 0,19 11,66 0,02 40,00 13,60 70 7,77 0,13 7,72 3,86

3061759 Consertar Calçamento 13:00 14:10 1:10 13,60 2 Bruno e Irineu 70 0,19 11,66 0,02 40,00 13,60 70 7,77 0,13 7,72 3,86

3177247 Consertar Calçamento 13:00 14:10 1:10 13,60 2 Fabio e Irineu 70 0,19 11,66 0,02 40,00 13,60 70 7,77 0,13 7,72 3,86

3097077 Consertar Calçamento 09:10 11:00 1:50 21,40 2 Marcelino e Fabio 110 0,19 11,67 0,02 40,00 21,40 110 7,78 0,13 7,71 3,86

3256352 Consertar Calçamento 08:44 09:30 0:46 8,95 2 Fabio e Irineu 46 0,19 11,67 0,02 40,00 8,95 46 7,78 0,13 7,71 3,85

3206236 Consertar Calçamento 05:10 05:47 0:37 7,20 2 Fabio e Irineu 37 0,19 11,68 0,02 40,00 7,20 37 7,78 0,13 7,71 3,85

3279338 Consertar Calçamento 10:23 11:00 0:37 7,20 2 Fabio e Irineu 37 0,19 11,68 0,02 40,00 7,20 37 7,78 0,13 7,71 3,85

3214295 Consertar Calçamento 07:33 08:31 0:58 11,30 2 Fabio e Irineu 58 0,19 11,69 0,02 40,00 11,30 58 7,79 0,13 7,70 3,85

3279982 Consertar Calçamento 13:00 15:27 2:27 28,65 2 Fabio e Seramand 147 0,19 11,69 0,02 40,00 28,65 147 7,80 0,13 7,70 3,85

3178955 Consertar Calçamento 11:10 11:40 0:30 5,85 2 Fabio e Irineu 30 0,20 11,70 0,02 40,00 5,85 30 7,80 0,13 7,69 3,85

3172165 Consertar Calçamento 10:00 10:40 0:40 7,80 2 Fabio e Irineu 40 0,20 11,70 0,02 40,00 7,80 40 7,80 0,13 7,69 3,85

3003143 Consertar Calçamento 18:20 19:00 0:40 7,80 2 Edson e Irineu 40 0,20 11,70 0,02 40,00 7,80 40 7,80 0,13 7,69 3,85

3064560 Consertar Calçamento 15:00 15:40 0:40 7,80 2 Bruno e Irineu 40 0,20 11,70 0,02 40,00 7,80 40 7,80 0,13 7,69 3,85

3069328 Consertar Calçamento 13:00 13:40 0:40 7,80 2 Bruno e Irineu 40 0,20 11,70 0,02 40,00 7,80 40 7,80 0,13 7,69 3,85

3080377 Consertar Calçamento 13:20 14:00 0:40 7,80 2 Bruno e Irineu 40 0,20 11,70 0,02 40,00 7,80 40 7,80 0,13 7,69 3,85

3114035 Consertar Calçamento 07:40 08:20 0:40 7,80 2 Bruno e Irineu 40 0,20 11,70 0,02 40,00 7,80 40 7,80 0,13 7,69 3,85

3127988 Consertar Calçamento 09:30 10:10 0:40 7,80 2 Bruno e Irineu 40 0,20 11,70 0,02 40,00 7,80 40 7,80 0,13 7,69 3,85

3201180 Consertar Calçamento 07:40 08:20 0:40 7,80 2 Fabio e Irineu 40 0,20 11,70 0,02 40,00 7,80 40 7,80 0,13 7,69 3,85

3147116 Consertar Calçamento 09:10 09:50 0:40 7,80 2 Fabio e Irineu 40 0,20 11,70 0,02 40,00 7,80 40 7,80 0,13 7,69 3,85

3152632 Consertar Calçamento 16:00 16:40 0:40 7,80 2 Fabio e Irineu 40 0,20 11,70 0,02 40,00 7,80 40 7,80 0,13 7,69 3,85

3191781 Consertar Calçamento 14:40 15:20 0:40 7,80 2 Fabio e Irineu 40 0,20 11,70 0,02 40,00 7,80 40 7,80 0,13 7,69 3,85

3147031 Consertar Calçamento 19:10 20:00 0:50 9,75 2 Fabio e Irineu 50 0,20 11,70 0,02 40,00 9,75 50 7,80 0,13 7,69 3,85

3123029 Consertar Calçamento 06:40 08:00 1:20 15,60 2 Willians e Ricardeau 80 0,20 11,70 0,02 40,00 15,60 80 7,80 0,13 7,69 3,85

3303231 Consertar Calçamento 07:00 08:01 1:01 11,90 2 Fabio e Irineu 61 0,20 11,70 0,02 40,00 11,90 61 7,80 0,13 7,69 3,84



3005684 Consertar Calçamento 10:05 11:08 1:03 12,30 2 Bruno e Derick 63 0,20 11,71 0,02 40,00 12,30 63 7,81 0,13 7,68 3,84

3213782 Consertar Calçamento 05:33 06:05 0:32 6,25 2 Fabio e Irineu 32 0,20 11,72 0,02 40,00 6,25 32 7,81 0,13 7,68 3,84

3081347 Consertar Calçamento 10:50 11:55 1:05 12,70 2 Bruno e Irineu 65 0,20 11,72 0,02 40,00 12,70 65 7,82 0,13 7,68 3,84

3050894 Consertar Calçamento 17:00 18:30 1:30 17,60 2 Bruno e Rinaldo 90 0,20 11,73 0,02 40,00 17,60 90 7,82 0,13 7,67 3,84

3174525 Consertar Calçamento 07:40 08:15 0:35 6,85 2 Fabio e Irineu 35 0,20 11,74 0,02 40,00 6,85 35 7,83 0,13 7,66 3,83

2963370 Consertar Calçamento 15:30 16:40 1:10 13,70 2 Bruno e Irinel 70 0,20 11,74 0,02 40,00 13,70 70 7,83 0,13 7,66 3,83

3216190 Consertar Calçamento 11:31 12:18 0:47 9,20 2 Fabio e Irineu 47 0,20 11,74 0,02 40,00 9,20 47 7,83 0,13 7,66 3,83

3343219 Consertar Calçamento 09:12 09:36 0:24 4,70 2 Fabio e Irineu 24 0,20 11,75 0,02 40,00 4,70 24 7,83 0,13 7,66 3,83

3114548 Consertar Calçamento 06:50 14:30 7:40 90,10 2 Willians e Ricardeau 460 0,20 11,75 0,02 40,00 90,10 460 7,83 0,13 7,66 3,83

3072014 Consertar Calçamento 09:10 10:25 1:15 14,70 2 Bruno e Irineu 75 0,20 11,76 0,02 40,00 14,70 75 7,84 0,13 7,65 3,83

3036510 Consertar Calçamento 17:55 18:20 0:25 4,90 2 Bruno e Rinaldo 25 0,20 11,76 0,02 40,00 4,90 25 7,84 0,13 7,65 3,83

3264867 Consertar Calçamento 11:05 11:30 0:25 4,90 2 Fabio e Irineu 25 0,20 11,76 0,02 40,00 4,90 25 7,84 0,13 7,65 3,83

2943377 Consertar Calçamento 14:25 14:50 0:25 4,90 2 Tiago e Fabio 25 0,20 11,76 0,02 40,00 4,90 25 7,84 0,13 7,65 3,83

3136805 Consertar Calçamento 16:15 16:40 0:25 4,90 2 Bruno e Serramand 25 0,20 11,76 0,02 40,00 4,90 25 7,84 0,13 7,65 3,83

3146894 Consertar Calçamento 13:00 13:25 0:25 4,90 2 Fabio e Irineu 25 0,20 11,76 0,02 40,00 4,90 25 7,84 0,13 7,65 3,83

3308012 Consertar Calçamento 09:06 09:31 0:25 4,90 2 Fabio e Irineu 25 0,20 11,76 0,02 40,00 4,90 25 7,84 0,13 7,65 3,83

2944761 Consertar Calçamento 06:20 07:10 0:50 9,80 2 Tiago e Fabio 50 0,20 11,76 0,02 40,00 9,80 50 7,84 0,13 7,65 3,83

3063136 Consertar Calçamento 15:00 15:50 0:50 9,80 2 Bruno e Irineu 50 0,20 11,76 0,02 40,00 9,80 50 7,84 0,13 7,65 3,83

3114602 Consertar Calçamento 07:40 08:30 0:50 9,80 2 Willians e Ricardeau 50 0,20 11,76 0,02 40,00 9,80 50 7,84 0,13 7,65 3,83

3178724 Consertar Calçamento 08:30 09:20 0:50 9,80 2 Fabio e Irineu 50 0,20 11,76 0,02 40,00 9,80 50 7,84 0,13 7,65 3,83

3187059 Consertar Calçamento 16:10 17:00 0:50 9,80 2 Fabio e Irineu 50 0,20 11,76 0,02 40,00 9,80 50 7,84 0,13 7,65 3,83

3215726 Consertar Calçamento 17:26 18:16 0:50 9,80 2 Fabio e Irineu 50 0,20 11,76 0,02 40,00 9,80 50 7,84 0,13 7,65 3,83

3119174 Consertar Calçamento 08:10 09:00 0:50 9,80 2 Bruno e Irineu 50 0,20 11,76 0,02 40,00 9,80 50 7,84 0,13 7,65 3,83

3130199 Consertar Calçamento 08:10 09:00 0:50 9,80 2 Bruno e Irineu 50 0,20 11,76 0,02 40,00 9,80 50 7,84 0,13 7,65 3,83

3193074 Consertar Calçamento 09:10 10:00 0:50 9,80 2 Fabio e Irineu 50 0,20 11,76 0,02 40,00 9,80 50 7,84 0,13 7,65 3,83

3002945 Consertar Calçamento 14:40 15:30 0:50 9,80 2 Bruno e Irineu 50 0,20 11,76 0,02 40,00 9,80 50 7,84 0,13 7,65 3,83

3124573 Consertar Calçamento 08:20 10:00 1:40 19,60 2 Bruno e Irineu 100 0,20 11,76 0,02 40,00 19,60 100 7,84 0,13 7,65 3,83

3249985 Consertar Calçamento 13:40 14:06 0:26 5,10 2 Fabio e Irineu 26 0,20 11,77 0,02 40,00 5,10 26 7,85 0,13 7,65 3,82

3086223 Consertar Calçamento 16:40 17:20 0:40 7,85 2 Bruno e Irineu 40 0,20 11,78 0,02 40,00 7,85 40 7,85 0,13 7,64 3,82

3326005 Consertar Calçamento 08:01 08:28 0:27 5,30 2 Fabio e Irineu 27 0,20 11,78 0,02 40,00 5,30 27 7,85 0,13 7,64 3,82

3213929 Consertar Calçamento 09:05 10:45 1:40 19,65 2 Rodrigo e Ricardeau 100 0,20 11,79 0,02 40,00 19,65 100 7,86 0,13 7,63 3,82

3212809 Consertar Calçamento 13:00 18:00 5:00 58,95 2 Fabio e Irineu 300 0,20 11,79 0,02 40,00 58,95 300 7,86 0,13 7,63 3,82

3026809 Consertar Calçamento 11:02 12:30 1:28 17,30 2 Bruno e Rinaldo 88 0,20 11,80 0,02 40,00 17,30 88 7,86 0,13 7,63 3,82

2967767 Consertar Calçamento 13:05 14:20 1:15 14,75 2 Tiago e Rinaldo 75 0,20 11,80 0,02 40,00 14,75 75 7,87 0,13 7,63 3,81

3063771 Consertar Calçamento 09:10 10:40 1:30 17,70 2 Bruno e Irineu 90 0,20 11,80 0,02 40,00 17,70 90 7,87 0,13 7,63 3,81

3122159 Consertar Calçamento 09:20 10:50 1:30 17,70 2 Bruno e Irineu 90 0,20 11,80 0,02 40,00 17,70 90 7,87 0,13 7,63 3,81

3179068 Consertar Calçamento 11:00 12:00 1:00 11,80 2 Fabio e Irineu 60 0,20 11,80 0,02 40,00 11,80 60 7,87 0,13 7,63 3,81

3122052 Consertar Calçamento 06:30 18:20 11:50 139,65 2 Willians e Ricardeau 710 0,20 11,80 0,02 40,00 139,65 710 7,87 0,13 7,63 3,81

3245658 Consertar Calçamento 10:31 11:02 0:31 6,10 2 Fabio e Irineu 31 0,20 11,81 0,02 40,00 6,10 31 7,87 0,13 7,62 3,81

3315708 Consertar Calçamento 06:00 06:32 0:32 6,30 2 Fabio e Irineu 32 0,20 11,81 0,02 40,00 6,30 32 7,88 0,13 7,62 3,81

3295557 Consertar Calçamento 13:00 14:26 1:26 16,95 2 Fabio e Irineu 86 0,20 11,83 0,02 40,00 16,95 86 7,88 0,13 7,61 3,81

3039196 Consertar Calçamento 17:25 18:00 0:35 6,90 2 Bruno e Rinaldo 35 0,20 11,83 0,02 40,00 6,90 35 7,89 0,13 7,61 3,80

3203273 Consertar Calçamento 05:00 05:35 0:35 6,90 2 Fabio e Irineu 35 0,20 11,83 0,02 40,00 6,90 35 7,89 0,13 7,61 3,80

3094043 Consertar Calçamento 15:00 15:35 0:35 6,90 2 Bruno e Irineu 35 0,20 11,83 0,02 40,00 6,90 35 7,89 0,13 7,61 3,80

3115591 Consertar Calçamento 06:50 08:00 1:10 13,80 2 Willians e Ricardeau 70 0,20 11,83 0,02 40,00 13,80 70 7,89 0,13 7,61 3,80

3060323 Consertar Calçamento 18:00 19:10 1:10 13,80 2 Bruno e Irineu 70 0,20 11,83 0,02 40,00 13,80 70 7,89 0,13 7,61 3,80

3097057 Consertar Calçamento 08:10 09:20 1:10 13,80 2 Bruno e Irineu 70 0,20 11,83 0,02 40,00 13,80 70 7,89 0,13 7,61 3,80

3101307 Consertar Calçamento 10:40 11:50 1:10 13,80 2 Willians e Ricardeau 70 0,20 11,83 0,02 40,00 13,80 70 7,89 0,13 7,61 3,80

3121615 Consertar Calçamento 13:00 14:10 1:10 13,80 2 Willians e Ricardeau 70 0,20 11,83 0,02 40,00 13,80 70 7,89 0,13 7,61 3,80

3031292 Consertar Calçamento 15:40 18:00 2:20 27,60 2 Bruno e Rinaldo 140 0,20 11,83 0,02 40,00 27,60 140 7,89 0,13 7,61 3,80

2992301 Consertar Calçamento 09:30 11:00 1:30 17,75 2 Edson e Gabriel 90 0,20 11,83 0,02 40,00 17,75 90 7,89 0,13 7,61 3,80

3265811 Consertar Calçamento 15:11 15:47 0:36 7,10 2 Fabio e Irineu 36 0,20 11,83 0,02 40,00 7,10 36 7,89 0,13 7,61 3,80

3153374 Consertar Calçamento 08:47 10:00 1:13 14,40 2 Fabio e Irineu 73 0,20 11,84 0,02 40,00 14,40 73 7,89 0,13 7,60 3,80

3119694 Consertar Calçamento 07:20 07:40 0:20 3,95 2 Bruno e Irineu 20 0,20 11,85 0,02 40,00 3,95 20 7,90 0,13 7,59 3,80

3004123 Consertar Calçamento 16:10 16:50 0:40 7,90 2 Edson e Derick 40 0,20 11,85 0,02 40,00 7,90 40 7,90 0,13 7,59 3,80

3108699 Consertar Calçamento 10:30 11:10 0:40 7,90 2 Willians e Ricardeau 40 0,20 11,85 0,02 40,00 7,90 40 7,90 0,13 7,59 3,80

3184226 Consertar Calçamento 09:20 10:00 0:40 7,90 2 Fabio e Irineu 40 0,20 11,85 0,02 40,00 7,90 40 7,90 0,13 7,59 3,80

3110446 Consertar Calçamento 09:20 12:00 2:40 31,60 2 Bruno e Fabio 160 0,20 11,85 0,02 40,00 31,60 160 7,90 0,13 7,59 3,80

3224996 Consertar Calçamento 08:18 12:30 4:12 49,80 2 Fabio e Irineu 252 0,20 11,86 0,02 40,00 49,80 252 7,90 0,13 7,59 3,80

3086001 Consertar Calçamento 06:30 11:30 5:00 59,30 2 Bruno e Irineu 300 0,20 11,86 0,02 40,00 59,30 300 7,91 0,13 7,59 3,79

3043454 Consertar Calçamento 15:25 16:30 1:05 12,85 2 Bruno e Rinaldo 65 0,20 11,86 0,02 40,00 12,85 65 7,91 0,13 7,59 3,79

3085131 Consertar Calçamento 08:30 09:15 0:45 8,90 2 Bruno e Irineu 45 0,20 11,87 0,02 40,00 8,90 45 7,91 0,13 7,58 3,79

3145771 Consertar Calçamento 14:40 15:25 0:45 8,90 2 Fabio e Ricardeau 45 0,20 11,87 0,02 40,00 8,90 45 7,91 0,13 7,58 3,79

3191578 Consertar Calçamento 07:40 09:10 1:30 17,80 2 Fabio e Irineu 90 0,20 11,87 0,02 40,00 17,80 90 7,91 0,13 7,58 3,79

2936606 Consertar Calçamento 11:10 12:40 1:30 17,80 2 Fabio e Tiago 90 0,20 11,87 0,02 40,00 17,80 90 7,91 0,13 7,58 3,79

3294188 Consertar Calçamento 08:21 09:08 0:47 9,30 2 Fabio e Irineu 47 0,20 11,87 0,02 40,00 9,30 47 7,91 0,13 7,58 3,79

3111463 Consertar Calçamento 13:10 16:20 3:10 37,60 2 Willians e Ricardeau 190 0,20 11,87 0,02 40,00 37,60 190 7,92 0,13 7,58 3,79

3181662 Consertar Calçamento 10:00 12:00 2:00 23,75 2 Fabio e Irineu 120 0,20 11,88 0,02 40,00 23,75 120 7,92 0,13 7,58 3,79

3321644 Consertar Calçamento 10:24 10:49 0:25 4,95 2 Fabio e Irineu 25 0,20 11,88 0,02 40,00 4,95 25 7,92 0,13 7,58 3,79

3188688 Consertar Calçamento 08:50 09:40 0:50 9,90 2 Fabio e Irineu 50 0,20 11,88 0,02 40,00 9,90 50 7,92 0,13 7,58 3,79

3142869 Consertar Calçamento 10:00 10:50 0:50 9,90 2 Fabio e Ricardeau 50 0,20 11,88 0,02 40,00 9,90 50 7,92 0,13 7,58 3,79

3101784 Consertar Calçamento 18:20 19:10 0:50 9,90 2 Bruno e Fabio 50 0,20 11,88 0,02 40,00 9,90 50 7,92 0,13 7,58 3,79

3133591 Consertar Calçamento 13:00 13:50 0:50 9,90 2 Bruno e Irineu 50 0,20 11,88 0,02 40,00 9,90 50 7,92 0,13 7,58 3,79

2964397 Consertar Calçamento 07:30 17:10 9:40 114,90 2 Bruno e Rinaldo 580 0,20 11,89 0,02 40,00 114,90 580 7,92 0,13 7,57 3,79

3099887 Consertar Calçamento 14:40 15:35 0:55 10,90 2 Bruno e Fabio 55 0,20 11,89 0,02 40,00 10,90 55 7,93 0,13 7,57 3,78

3286294 Consertar Calçamento 09:41 11:06 1:25 16,85 2 Fabio e Seramand 85 0,20 11,89 0,02 40,00 16,85 85 7,93 0,13 7,57 3,78

3030797 Consertar Calçamento 11:05 12:30 1:25 16,85 2 Derick e Willians 85 0,20 11,89 0,02 40,00 16,85 85 7,93 0,13 7,57 3,78

3016486 Consertar Calçamento 10:00 11:30 1:30 17,85 2 Edson e Irineu 90 0,20 11,90 0,02 40,00 17,85 90 7,93 0,13 7,56 3,78

3099200 Consertar Calçamento 08:30 10:00 1:30 17,85 2 Bruno e Fabio 90 0,20 11,90 0,02 40,00 17,85 90 7,93 0,13 7,56 3,78

3250782 Consertar Calçamento 18:30 21:38 3:08 37,30 2 Jerson e Irineu 188 0,20 11,90 0,02 40,00 37,30 188 7,94 0,13 7,56 3,78

3236818 Consertar Calçamento 13:31 14:03 0:32 6,35 2 Fabio e Irineu 32 0,20 11,91 0,02 40,00 6,35 32 7,94 0,13 7,56 3,78



3250321 Consertar Calçamento 10:40 11:49 1:09 13,70 2 Gilmar e Ricardeau 69 0,20 11,91 0,02 40,00 13,70 69 7,94 0,13 7,55 3,78

3004892 Consertar Calçamento 19:10 19:45 0:35 6,95 2 Edson e Irineu 35 0,20 11,91 0,02 40,00 6,95 35 7,94 0,13 7,55 3,78

3317155 Consertar Calçamento 13:33 14:08 0:35 6,95 2 Fabio e Irineu 35 0,20 11,91 0,02 40,00 6,95 35 7,94 0,13 7,55 3,78

3119718 Consertar Calçamento 14:50 16:00 1:10 13,90 2 Bruno e Irineu 70 0,20 11,91 0,02 40,00 13,90 70 7,94 0,13 7,55 3,78

3180864 Consertar Calçamento 10:30 11:40 1:10 13,90 2 Fabio e Irineu 70 0,20 11,91 0,02 40,00 13,90 70 7,94 0,13 7,55 3,78

3020576 Consertar Calçamento 10:40 11:50 1:10 13,90 2 Edson e Irineu 70 0,20 11,91 0,02 40,00 13,90 70 7,94 0,13 7,55 3,78

3073526 Consertar Calçamento 10:10 11:20 1:10 13,90 2 Bruno e Irineu 70 0,20 11,91 0,02 40,00 13,90 70 7,94 0,13 7,55 3,78

3076986 Consertar Calçamento 16:50 18:00 1:10 13,90 2 Bruno e Irineu 70 0,20 11,91 0,02 40,00 13,90 70 7,94 0,13 7,55 3,78

3103428 Consertar Calçamento 13:00 14:10 1:10 13,90 2 Willians e Ricardeau 70 0,20 11,91 0,02 40,00 13,90 70 7,94 0,13 7,55 3,78

3135032 Consertar Calçamento 13:00 14:10 1:10 13,90 2 Willians e Ricardeau 70 0,20 11,91 0,02 40,00 13,90 70 7,94 0,13 7,55 3,78

3180947 Consertar Calçamento 13:00 14:10 1:10 13,90 2 Fabio e Irineu 70 0,20 11,91 0,02 40,00 13,90 70 7,94 0,13 7,55 3,78

3228045 Consertar Calçamento 05:00 12:00 13:00 19:00 13:00 154,90 2 Bruno e Ricardeau 780 0,20 11,92 0,02 40,00 154,90 780 7,94 0,13 7,55 3,78

3187816 Consertar Calçamento 08:20 09:00 0:40 7,95 2 Fabio e Irineu 40 0,20 11,93 0,02 40,00 7,95 40 7,95 0,13 7,55 3,77

3020924 Consertar Calçamento 06:30 07:10 0:40 7,95 2 Edson e Irineu 40 0,20 11,93 0,02 40,00 7,95 40 7,95 0,13 7,55 3,77

3092558 Consertar Calçamento 06:30 07:10 0:40 7,95 2 Bruno e Irineu 40 0,20 11,93 0,02 40,00 7,95 40 7,95 0,13 7,55 3,77

3113327 Consertar Calçamento 13:20 14:00 0:40 7,95 2 Bruno e Irineu 40 0,20 11,93 0,02 40,00 7,95 40 7,95 0,13 7,55 3,77

3146221 Consertar Calçamento 15:00 15:40 0:40 7,95 2 Fabio e Irineu 40 0,20 11,93 0,02 40,00 7,95 40 7,95 0,13 7,55 3,77

3089633 Consertar Calçamento 10:35 12:00 1:25 16,90 2 Bruno e Irineu 85 0,20 11,93 0,02 40,00 16,90 85 7,95 0,13 7,54 3,77

3162694 Consertar Calçamento 14:33 16:00 1:27 17,30 2 Fabio e Irineu 87 0,20 11,93 0,02 40,00 17,30 87 7,95 0,13 7,54 3,77

3000761 Consertar Calçamento 10:33 12:00 1:27 17,30 2 Bruno e Irineu 87 0,20 11,93 0,02 40,00 17,30 87 7,95 0,13 7,54 3,77

3111732 Consertar Calçamento 17:10 18:40 1:30 17,90 2 Willians e Ricardeau 90 0,20 11,93 0,02 40,00 17,90 90 7,96 0,13 7,54 3,77

3100457 Consertar Calçamento 14:50 17:10 2:20 27,85 2 Willians e Ricardeau 140 0,20 11,94 0,02 40,00 27,85 140 7,96 0,13 7,54 3,77

3086332 Consertar Calçamento 06:40 09:50 3:10 37,80 2 Bruno e Irineu 190 0,20 11,94 0,02 40,00 37,80 190 7,96 0,13 7,54 3,77

3006849 Consertar Calçamento 16:15 17:05 0:50 9,95 2 Bruno e Derick 50 0,20 11,94 0,02 40,00 9,95 50 7,96 0,13 7,54 3,77

2957683 Consertar Calçamento 06:20 07:10 0:50 9,95 2 Bruno e Irinel 50 0,20 11,94 0,02 40,00 9,95 50 7,96 0,13 7,54 3,77

3119102 Consertar Calçamento 13:20 14:10 0:50 9,95 2 Bruno e Irineu 50 0,20 11,94 0,02 40,00 9,95 50 7,96 0,13 7,54 3,77

3097063 Consertar Calçamento 09:30 10:20 0:50 9,95 2 Bruno e Irineu 50 0,20 11,94 0,02 40,00 9,95 50 7,96 0,13 7,54 3,77

3145408 Consertar Calçamento 11:10 12:00 0:50 9,95 2 Fabio e Ricardeau 50 0,20 11,94 0,02 40,00 9,95 50 7,96 0,13 7,54 3,77

3191248 Consertar Calçamento 08:10 09:00 0:50 9,95 2 Fabio e Irineu 50 0,20 11,94 0,02 40,00 9,95 50 7,96 0,13 7,54 3,77

3056736 Consertar Calçamento 06:30 08:20 1:50 21,90 2 Bruno e Rinaldo 110 0,20 11,95 0,02 40,00 21,90 110 7,96 0,13 7,53 3,77

3113044 Consertar Calçamento 13:10 15:00 1:50 21,90 2 Willians e Ricardeau 110 0,20 11,95 0,02 40,00 21,90 110 7,96 0,13 7,53 3,77

3024178 Consertar Calçamento 07:20 08:30 1:10 13,95 2 Bruno e Rinaldo 70 0,20 11,96 0,02 40,00 13,95 70 7,97 0,13 7,53 3,76

3166744 Consertar Calçamento 06:40 11:20 4:40 55,80 2 Bruno e Serramand 280 0,20 11,96 0,02 40,00 55,80 280 7,97 0,13 7,53 3,76

3172084 Consertar Calçamento 14:45 16:00 1:15 14,95 2 Fabio e Irineu 75 0,20 11,96 0,02 40,00 14,95 75 7,97 0,13 7,53 3,76

2900444 Consertar Calçamento 10:20 18:40 8:20 99,70 2 Bruno e Fabio 500 0,20 11,96 0,02 40,00 99,70 500 7,98 0,13 7,52 3,76

3098022 Consertar Calçamento 09:00 10:30 1:30 17,95 2 Bruno e Fabio 90 0,20 11,97 0,02 40,00 17,95 90 7,98 0,13 7,52 3,76

3242535 Consertar Calçamento 08:43 12:00 3:17 39,30 2 Fabio e Irineu 197 0,20 11,97 0,02 40,00 39,30 197 7,98 0,13 7,52 3,76

3296932 Consertar Calçamento 14:30 16:19 1:49 21,75 2 Fabio e Irineu 109 0,20 11,97 0,02 40,00 21,75 109 7,98 0,13 7,52 3,76

3214626 Consertar Calçamento 05:00 09:00 4:00 47,90 2 Jean e Ian 240 0,20 11,98 0,02 40,00 47,90 240 7,98 0,13 7,52 3,76

3328872 Consertar Calçamento 09:04 09:28 0:24 4,80 2 Fabio e Irineu 24 0,20 12,00 0,02 40,00 4,80 24 8,00 0,13 7,50 3,75

3167158 Consertar Calçamento 08:57 09:45 0:48 9,60 2 Fabio e Irineu 48 0,20 12,00 0,02 40,00 9,60 48 8,00 0,13 7,50 3,75

3259855 Consertar Calçamento 08:30 08:49 0:19 3,80 2 Fabio e Irineu 19 0,20 12,00 0,02 40,00 3,80 19 8,00 0,13 7,50 3,75

3322785 Consertar Calçamento 06:49 07:08 0:19 3,80 2 Fabio e Irineu 19 0,20 12,00 0,02 40,00 3,80 19 8,00 0,13 7,50 3,75

3225411 Consertar Calçamento 15:11 15:30 0:19 3,80 2 Fabio e Irineu 19 0,20 12,00 0,02 40,00 3,80 19 8,00 0,13 7,50 3,75

3219931 Consertar Calçamento 05:50 06:18 0:28 5,60 2 Fabio e Irineu 28 0,20 12,00 0,02 40,00 5,60 28 8,00 0,13 7,50 3,75

3240053 Consertar Calçamento 11:05 11:43 0:38 7,60 2 Fabio e Irineu 38 0,20 12,00 0,02 40,00 7,60 38 8,00 0,13 7,50 3,75

3260631 Consertar Calçamento 09:22 10:01 0:39 7,80 2 Fabio e Irineu 39 0,20 12,00 0,02 40,00 7,80 39 8,00 0,13 7,50 3,75

3279638 Consertar Calçamento 07:00 07:39 0:39 7,80 2 Fabio e Irineu 39 0,20 12,00 0,02 40,00 7,80 39 8,00 0,13 7,50 3,75

3343427 Consertar Calçamento 09:40 10:19 0:39 7,80 2 Fabio e Irineu 39 0,20 12,00 0,02 40,00 7,80 39 8,00 0,13 7,50 3,75

3307851 Consertar Calçamento 07:00 08:03 1:03 12,60 2 Fabio e Irineu 63 0,20 12,00 0,02 40,00 12,60 63 8,00 0,13 7,50 3,75

3249091 Consertar Calçamento 07:32 08:40 1:08 13,60 2 Gilmar e Ricardeau 68 0,20 12,00 0,02 40,00 13,60 68 8,00 0,13 7,50 3,75

3295554 Consertar Calçamento 07:23 08:09 0:46 9,20 2 Fabio e Irineu 46 0,20 12,00 0,02 40,00 9,20 46 8,00 0,13 7,50 3,75

3295853 Consertar Calçamento 08:57 09:43 0:46 9,20 2 Fabio e Irineu 46 0,20 12,00 0,02 40,00 9,20 46 8,00 0,13 7,50 3,75

3254191 Consertar Calçamento 08:59 10:26 1:27 17,40 2 Fabio e Irineu 87 0,20 12,00 0,02 40,00 17,40 87 8,00 0,13 7,50 3,75

3255722 Consertar Calçamento 10:01 10:23 0:22 4,40 2 Fabio e Irineu 22 0,20 12,00 0,02 40,00 4,40 22 8,00 0,13 7,50 3,75

3249649 Consertar Calçamento 14:33 15:00 0:27 5,40 2 Gilmar e Ricardeau 27 0,20 12,00 0,02 40,00 5,40 27 8,00 0,13 7,50 3,75

3172161 Consertar Calçamento 09:05 09:30 0:25 5,00 2 Fabio e Irineu 25 0,20 12,00 0,02 40,00 5,00 25 8,00 0,13 7,50 3,75

3313153 Consertar Calçamento 08:40 09:27 0:47 9,40 2 Fabio e Irineu 47 0,20 12,00 0,02 40,00 9,40 47 8,00 0,13 7,50 3,75

3178727 Consertar Calçamento 15:10 16:00 0:50 10,00 2 Fabio e Irineu 50 0,20 12,00 0,02 40,00 10,00 50 8,00 0,13 7,50 3,75

3140481 Consertar Calçamento 09:00 09:05 0:05 1,00 2 Fabio e Ricardeau 5 0,20 12,00 0,02 40,00 1,00 5 8,00 0,13 7,50 3,75

3323657 Consertar Calçamento 07:11 07:20 0:09 1,80 2 Fabio e Irineu 9 0,20 12,00 0,02 40,00 1,80 9 8,00 0,13 7,50 3,75

3167073 Consertar Calçamento 13:00 13:10 0:10 2,00 2 Fabio e Irineu 10 0,20 12,00 0,02 40,00 2,00 10 8,00 0,13 7,50 3,75

3204733 Consertar Calçamento 10:00 10:20 0:20 4,00 2 Fabio e Irineu 20 0,20 12,00 0,02 40,00 4,00 20 8,00 0,13 7,50 3,75

3101305 Consertar Calçamento 06:40 08:00 1:20 16,00 2 Willians e Ricardeau 80 0,20 12,00 0,02 40,00 16,00 80 8,00 0,13 7,50 3,75

3084969 Consertar Calçamento 13:00 15:00 2:00 24,00 2 Bruno e Irineu 120 0,20 12,00 0,02 40,00 24,00 120 8,00 0,13 7,50 3,75

3097111 Consertar Calçamento 06:50 16:00 9:10 110,40 2 Marcelino e Fabio 550 0,20 12,04 0,02 40,00 110,40 550 8,03 0,13 7,47 3,74

3074726 Consertar Calçamento 15:30 19:35 4:05 49,20 2 Bruno e Irineu 245 0,20 12,05 0,02 40,00 49,20 245 8,03 0,13 7,47 3,73

3293719 Consertar Calçamento 17:53 18:40 0:47 9,45 2 Fabio e Irineu 47 0,20 12,06 0,02 40,00 9,45 47 8,04 0,13 7,46 3,73

3314069 Consertar Calçamento 08:40 09:19 0:39 7,85 2 Fabio e Irineu 39 0,20 12,08 0,02 40,00 7,85 39 8,05 0,13 7,45 3,73

3205863 Consertar Calçamento 17:05 17:38 0:33 6,65 2 Fabio e Irineu 33 0,20 12,09 0,02 40,00 6,65 33 8,06 0,13 7,44 3,72

3289427 Consertar Calçamento 16:03 17:41 1:38 19,75 2 Fabio e Irineu 98 0,20 12,09 0,02 40,00 19,75 98 8,06 0,13 7,44 3,72

3052568 Consertar Calçamento 11:05 12:10 1:05 13,10 2 Bruno e Rinaldo 65 0,20 12,09 0,02 40,00 13,10 65 8,06 0,13 7,44 3,72

3245676 Consertar Calçamento 09:36 10:40 1:04 12,90 2 Gilmar e Ricardeau 64 0,20 12,09 0,02 40,00 12,90 64 8,06 0,13 7,44 3,72

3226517 Consertar Calçamento 17:20 20:46 3:26 41,60 2 Jean e Ricardeau 206 0,20 12,12 0,02 40,00 41,60 206 8,08 0,13 7,43 3,71

3208595 Consertar Calçamento 17:42 20:09 2:27 29,70 2 Fabio e Irineu 147 0,20 12,12 0,02 40,00 29,70 147 8,08 0,13 7,42 3,71

3196163 Consertar Calçamento 08:15 08:39 0:24 4,85 2 Fabio e Irineu 24 0,20 12,13 0,02 40,00 4,85 24 8,08 0,13 7,42 3,71

3258938 Consertar Calçamento 14:25 14:49 0:24 4,85 2 Fabio e Irineu 24 0,20 12,13 0,02 40,00 4,85 24 8,08 0,13 7,42 3,71

3315495 Consertar Calçamento 10:37 11:00 0:23 4,65 2 Fabio e Irineu 23 0,20 12,13 0,02 40,00 4,65 23 8,09 0,13 7,42 3,71

3330120 Consertar Calçamento 09:32 10:18 0:46 9,30 2 Fabio e Irineu 46 0,20 12,13 0,02 40,00 9,30 46 8,09 0,13 7,42 3,71

3227780 Consertar Calçamento 05:00 12:00 13:00 19:00 25-out-20 05:00 12:00 13:00 20:00 27:00 327,60 2 Bruno e Ricardeau 1.620 0,20 12,13 0,02 40,00 327,60 1.620 8,09 0,13 7,42 3,71

3315511 Consertar Calçamento 13:46 14:30 0:44 8,90 2 Fabio e Irineu 44 0,20 12,14 0,02 40,00 8,90 44 8,09 0,13 7,42 3,71



3255845 Consertar Calçamento 14:30 15:36 1:06 13,35 2 Fabio e Irineu 66 0,20 12,14 0,02 40,00 13,35 66 8,09 0,13 7,42 3,71

3300999 Consertar Calçamento 07:00 08:21 1:21 16,40 2 Fabio e Irineu 81 0,20 12,15 0,02 40,00 16,40 81 8,10 0,13 7,41 3,70

3089811 Consertar Calçamento 09:40 11:00 1:20 16,20 2 Bruno e Irineu 80 0,20 12,15 0,02 40,00 16,20 80 8,10 0,14 7,41 3,70

3066687 Consertar Calçamento 17:40 18:55 1:15 15,20 2 Bruno e Irineu 75 0,20 12,16 0,02 40,00 15,20 75 8,11 0,14 7,40 3,70

3341887 Consertar Calçamento 09:20 09:56 0:36 7,30 2 Fabio e Irineu 36 0,20 12,17 0,02 40,00 7,30 36 8,11 0,14 7,40 3,70

3280333 Consertar Calçamento 08:06 09:16 1:10 14,20 2 Fabio e Irineu 70 0,20 12,17 0,02 40,00 14,20 70 8,11 0,14 7,39 3,70

3239657 Consertar Calçamento 09:36 11:03 1:27 17,65 2 Fabio e Irineu 87 0,20 12,17 0,02 40,00 17,65 87 8,11 0,14 7,39 3,70

3322623 Consertar Calçamento 10:57 12:00 13:06 15:59 3:56 47,90 2 Fabio e Irineu 236 0,20 12,18 0,02 40,00 47,90 236 8,12 0,14 7,39 3,70

3205833 Consertar Calçamento 11:27 12:00 0:33 6,70 2 Fabio e Irineu 33 0,20 12,18 0,02 40,00 6,70 33 8,12 0,14 7,39 3,69

3097954 Consertar Calçamento 13:05 14:10 1:05 13,20 2 Bruno e Fabio 65 0,20 12,18 0,02 40,00 13,20 65 8,12 0,14 7,39 3,69

3292383 Consertar Calçamento 15:50 17:25 1:35 19,30 2 Fabio e Irineu 95 0,20 12,19 0,02 40,00 19,30 95 8,13 0,14 7,38 3,69

3218162 Consertar Calçamento 06:23 06:54 0:31 6,30 2 Fabio e Irineu 31 0,20 12,19 0,02 40,00 6,30 31 8,13 0,14 7,38 3,69

3139963 Consertar Calçamento 08:40 09:10 0:30 6,10 2 Willians e Ricardeau 30 0,20 12,20 0,02 40,00 6,10 30 8,13 0,14 7,38 3,69

3162399 Consertar Calçamento 09:10 09:40 0:30 6,10 2 Fabio e Irineu 30 0,20 12,20 0,02 40,00 6,10 30 8,13 0,14 7,38 3,69

3057779 Consertar Calçamento 14:50 16:20 1:30 18,30 2 Bruno e Rinaldo 90 0,20 12,20 0,02 40,00 18,30 90 8,13 0,14 7,38 3,69

3313821 Consertar Calçamento 07:31 08:00 0:29 5,90 2 Fabio e Irineu 29 0,20 12,21 0,02 40,00 5,90 29 8,14 0,14 7,37 3,69

3246857 Consertar Calçamento 11:05 12:30 1:25 17,30 2 Fabio e Irineu 85 0,20 12,21 0,02 40,00 17,30 85 8,14 0,14 7,37 3,68

3130188 Consertar Calçamento 06:40 08:00 1:20 16,30 2 Bruno e Irineu 80 0,20 12,23 0,02 40,00 16,30 80 8,15 0,14 7,36 3,68

3259759 Consertar Calçamento 08:33 09:53 1:20 16,30 2 Fabio e Irineu 80 0,20 12,23 0,02 40,00 16,30 80 8,15 0,14 7,36 3,68

3250750 Consertar Calçamento 16:00 17:20 1:20 16,30 2 Gilmar e Ricardeau 80 0,20 12,23 0,02 40,00 16,30 80 8,15 0,14 7,36 3,68

3240070 Consertar Calçamento 07:00 07:39 0:39 7,95 2 Gilmar e Ricardeau 39 0,20 12,23 0,02 40,00 7,95 39 8,15 0,14 7,36 3,68

3254869 Consertar Calçamento 15:50 16:41 0:51 10,40 2 Fabio e Irineu 51 0,20 12,24 0,02 40,00 10,40 51 8,16 0,14 7,36 3,68

3303498 Consertar Calçamento 05:03 06:30 1:27 17,75 2 Bruno e Ricardeau 87 0,20 12,24 0,02 40,00 17,75 87 8,16 0,14 7,35 3,68

3180075 Consertar Calçamento 07:20 11:00 3:40 44,90 2 Fabio e Irineu 220 0,20 12,25 0,02 40,00 44,90 220 8,16 0,14 7,35 3,67

3350494 Consertar Calçamento 14:24 15:47 1:23 16,95 2 Rodrigo e Valdecir 83 0,20 12,25 0,02 40,00 16,95 83 8,17 0,14 7,35 3,67

2975197 Consertar Calçamento 17:30 20:15 2:45 33,70 2 Edson e Irineu 165 0,20 12,25 0,02 40,00 33,70 165 8,17 0,14 7,34 3,67

3270888 Consertar Calçamento 13:57 14:31 0:34 6,95 2 Fabio e Irineu 34 0,20 12,26 0,02 40,00 6,95 34 8,18 0,14 7,34 3,67

3123717 Consertar Calçamento 13:45 14:53 1:08 13,90 2 Bruno e Irineu 68 0,20 12,26 0,02 40,00 13,90 68 8,18 0,14 7,34 3,67

3140424 Consertar Calçamento 11:25 12:10 0:45 9,20 2 Fabio e Ricardeau 45 0,20 12,27 0,02 40,00 9,20 45 8,18 0,14 7,34 3,67

3288073 Consertar Calçamento 08:22 09:49 1:27 17,80 2 Jerson e Ricardeau 87 0,20 12,28 0,02 40,00 17,80 87 8,18 0,14 7,33 3,67

3049248 Consertar Calçamento 17:15 18:20 1:05 13,30 2 Bruno e Rinaldo 65 0,20 12,28 0,02 40,00 13,30 65 8,18 0,14 7,33 3,67

3205526 Consertar Calçamento 19:27 21:03 1:36 19,65 2 Rodrigo e Ricardeau 96 0,20 12,28 0,02 40,00 19,65 96 8,19 0,14 7,33 3,66

3335808 Consertar Calçamento 17:08 17:29 0:21 4,30 2 Cleverson e Jonas 21 0,20 12,29 0,02 40,00 4,30 21 8,19 0,14 7,33 3,66

3020540 Consertar Calçamento 06:30 07:30 1:00 12,30 2 Edson e Irineu 60 0,21 12,30 0,02 40,00 12,30 60 8,20 0,14 7,32 3,66

3260960 Consertar Calçamento 08:34 11:00 2:26 29,95 2 Fabio e Irineu 146 0,21 12,31 0,02 40,00 29,95 146 8,21 0,14 7,31 3,66

3260193 Consertar Calçamento 07:35 09:02 1:27 17,85 2 Gilmar e Irineu 87 0,21 12,31 0,02 40,00 17,85 87 8,21 0,14 7,31 3,66

3082809 Consertar Calçamento 15:05 17:20 2:15 27,70 2 Bruno e Irineu 135 0,21 12,31 0,02 40,00 27,70 135 8,21 0,14 7,31 3,66

3309083 Consertar Calçamento 09:30 10:18 0:48 9,85 2 Fabio e Irineu 48 0,21 12,31 0,02 40,00 9,85 48 8,21 0,14 7,31 3,65

3225198 Consertar Calçamento 09:22 09:41 0:19 3,90 2 Fabio e Irineu 19 0,21 12,32 0,02 40,00 3,90 19 8,21 0,14 7,31 3,65

3235584 Consertar Calçamento 05:00 05:38 0:38 7,80 2 Fabio e Irineu 38 0,21 12,32 0,02 40,00 7,80 38 8,21 0,14 7,31 3,65

3050515 Consertar Calçamento 14:10 15:05 0:55 11,30 2 Bruno e Rinaldo 55 0,21 12,33 0,02 40,00 11,30 55 8,22 0,14 7,30 3,65

3213221 Consertar Calçamento 18:52 19:28 0:36 7,40 2 Fabio e Irineu 36 0,21 12,33 0,02 40,00 7,40 36 8,22 0,14 7,30 3,65

3273729 Consertar Calçamento 07:48 08:23 0:35 7,20 2 Fabio e Irineu 35 0,21 12,34 0,02 40,00 7,20 35 8,23 0,14 7,29 3,65

3094497 Consertar Calçamento 08:00 09:10 1:10 14,40 2 Bruno e Irineu 70 0,21 12,34 0,02 40,00 14,40 70 8,23 0,14 7,29 3,65

3286396 Consertar Calçamento 08:18 12:00 13:03 19:57 10:36 130,90 2 Alan e Ricardeau 636 0,21 12,35 0,02 40,00 130,90 636 8,23 0,14 7,29 3,64

3145456 Consertar Calçamento 07:50 08:40 0:50 10,30 2 Fabio e Ricardeau 50 0,21 12,36 0,02 40,00 10,30 50 8,24 0,14 7,28 3,64

2941231 Consertar Calçamento 08:00 08:50 0:50 10,30 2 Tiago e Rinaldo 50 0,21 12,36 0,02 40,00 10,30 50 8,24 0,14 7,28 3,64

3298813 Consertar Calçamento 07:31 12:00 13:00 16:31 8:00 98,90 2 Alan e Seramand 480 0,21 12,36 0,02 40,00 98,90 480 8,24 0,14 7,28 3,64

3276086 Consertar Calçamento 07:36 09:48 2:12 27,20 2 Fabio e Irineu 132 0,21 12,36 0,02 40,00 27,20 132 8,24 0,14 7,28 3,64

3093994 Consertar Calçamento 13:45 14:50 1:05 13,40 2 Bruno e Irineu 65 0,21 12,37 0,02 40,00 13,40 65 8,25 0,14 7,28 3,64

3239540 Consertar Calçamento 09:30 10:18 0:48 9,90 2 Gilmar e Ricardeau 48 0,21 12,38 0,02 40,00 9,90 48 8,25 0,14 7,27 3,64

3188841 Consertar Calçamento 16:25 18:00 1:35 19,60 2 Fabio e Irineu 95 0,21 12,38 0,02 40,00 19,60 95 8,25 0,14 7,27 3,64

2940660 Consertar Calçamento 14:10 16:00 1:50 22,70 2 Tiago e Rinaldo 110 0,21 12,38 0,02 40,00 22,70 110 8,25 0,14 7,27 3,63

3102111 Consertar Calçamento 16:35 16:50 0:15 3,10 2 Bruno e Fabio 15 0,21 12,40 0,02 40,00 3,10 15 8,27 0,14 7,26 3,63

3179032 Consertar Calçamento 10:30 11:00 0:30 6,20 2 Fabio e Irineu 30 0,21 12,40 0,02 40,00 6,20 30 8,27 0,14 7,26 3,63

3132545 Consertar Calçamento 06:30 07:00 0:30 6,20 2 Willians e Ricardeau 30 0,21 12,40 0,02 40,00 6,20 30 8,27 0,14 7,26 3,63

3008193 Consertar Calçamento 17:55 18:40 0:45 9,30 2 Bruno e Derick 45 0,21 12,40 0,02 40,00 9,30 45 8,27 0,14 7,26 3,63

3137299 Consertar Calçamento 08:00 11:00 3:00 37,20 2 Willians e Irineu 180 0,21 12,40 0,02 40,00 37,20 180 8,27 0,14 7,26 3,63

3343131 Consertar Calçamento 08:24 09:08 0:44 9,10 2 Fabio e Irineu 44 0,21 12,41 0,02 40,00 9,10 44 8,27 0,14 7,25 3,63

3343939 Consertar Calçamento 07:39 08:23 0:44 9,10 2 Fabio e Irineu 44 0,21 12,41 0,02 40,00 9,10 44 8,27 0,14 7,25 3,63

3259607 Consertar Calçamento 10:09 12:21 2:12 27,30 2 Gilamr e Irineu 132 0,21 12,41 0,02 40,00 27,30 132 8,27 0,14 7,25 3,63

3288894 Consertar Calçamento 08:23 09:06 0:43 8,90 2 Fabio e Ricardeau 43 0,21 12,42 0,02 40,00 8,90 43 8,28 0,14 7,25 3,62

3300996 Consertar Calçamento 07:00 08:26 1:26 17,80 2 Fabio e Irineu 86 0,21 12,42 0,02 40,00 17,80 86 8,28 0,14 7,25 3,62

3244974 Consertar Calçamento 15:08 15:56 0:48 9,95 2 Gilmar e Ricardeau 48 0,21 12,44 0,02 40,00 9,95 48 8,29 0,14 7,24 3,62

3215770 Consertar Calçamento 07:23 08:30 1:07 13,90 2 Fabio e Irineu 67 0,21 12,45 0,02 40,00 13,90 67 8,30 0,14 7,23 3,62

3056130 Consertar Calçamento 10:40 12:00 1:20 16,60 2 Bruno e Rinaldo 80 0,21 12,45 0,02 40,00 16,60 80 8,30 0,14 7,23 3,61

3097956 Consertar Calçamento 11:10 12:30 1:20 16,60 2 Willians e Ricardeau 80 0,21 12,45 0,02 40,00 16,60 80 8,30 0,14 7,23 3,61

3041903 Consertar Calçamento 20:16 21:59 1:43 21,40 2 Irineu e Willians 103 0,21 12,47 0,02 40,00 21,40 103 8,31 0,14 7,22 3,61

3220350 Consertar Calçamento 08:16 08:41 0:25 5,20 2 Fabio e Irineu 25 0,21 12,48 0,02 40,00 5,20 25 8,32 0,14 7,21 3,61

3313916 Consertar Calçamento 08:54 09:19 0:25 5,20 2 Bruno e Ricardeau 25 0,21 12,48 0,02 40,00 5,20 25 8,32 0,14 7,21 3,61

3097930 Consertar Calçamento 14:40 15:30 0:50 10,40 2 Bruno e Fabio 50 0,21 12,48 0,02 40,00 10,40 50 8,32 0,14 7,21 3,61

3313263 Consertar Calçamento 10:29 11:18 0:49 10,20 2 Fabio e Irineu 49 0,21 12,49 0,02 40,00 10,20 49 8,33 0,14 7,21 3,60

3279339 Consertar Calçamento 14:55 16:38 1:43 21,45 2 Fabio e Seramand 103 0,21 12,50 0,02 40,00 21,45 103 8,33 0,14 7,20 3,60

2950174 Consertar Calçamento 10:15 12:00 1:45 21,90 2 Edson e Roberto 105 0,21 12,51 0,02 40,00 21,90 105 8,34 0,14 7,19 3,60

3240633 Consertar Calçamento 10:02 10:25 0:23 4,80 2 Gilmar e Ricardeau 23 0,21 12,52 0,02 40,00 4,80 23 8,35 0,14 7,19 3,59

3261652 Consertar Calçamento 08:25 10:07 1:42 21,30 2 Fabio e Irineu 102 0,21 12,53 0,02 40,00 21,30 102 8,35 0,14 7,18 3,59

3241020 Consertar Calçamento 09:36 11:18 1:42 21,30 2 Fabio e Irineu 102 0,21 12,53 0,02 40,00 21,30 102 8,35 0,14 7,18 3,59

3084607 Consertar Calçamento 14:15 15:00 0:45 9,40 2 Bruno e Irineu 45 0,21 12,53 0,02 40,00 9,40 45 8,36 0,14 7,18 3,59

3124680 Consertar Calçamento 11:15 12:00 0:45 9,40 2 Bruno e Irineu 45 0,21 12,53 0,02 40,00 9,40 45 8,36 0,14 7,18 3,59

3120500 Consertar Calçamento 13:05 14:00 0:55 11,50 2 Bruno e Irineu 55 0,21 12,55 0,02 40,00 11,50 55 8,36 0,14 7,17 3,59

3343801 Consertar Calçamento 11:03 11:36 0:33 6,90 2 Fabio e Irineu 33 0,21 12,55 0,02 40,00 6,90 33 8,36 0,14 7,17 3,59



3259234 Consertar Calçamento 07:57 08:30 0:33 6,90 2 Fabio e Irineu 33 0,21 12,55 0,02 40,00 6,90 33 8,36 0,14 7,17 3,59

3282454 Consertar Calçamento 07:30 08:03 0:33 6,90 2 Fabio e Irineu 33 0,21 12,55 0,02 40,00 6,90 33 8,36 0,14 7,17 3,59

3298812 Consertar Calçamento 07:33 12:00 13:02 16:51 8:16 103,75 2 Alan e Seramand 496 0,21 12,55 0,02 40,00 103,75 496 8,37 0,14 7,17 3,59

3214623 Consertar Calçamento 21:02 21:40 0:38 7,95 2 Ricardeau e Rodrigo 38 0,21 12,55 0,02 40,00 7,95 38 8,37 0,14 7,17 3,58

3302414 Consertar Calçamento 14:05 14:43 0:38 7,95 2 Fabio e Irineu 38 0,21 12,55 0,02 40,00 7,95 38 8,37 0,14 7,17 3,58

3329691 Consertar Calçamento 11:25 12:03 0:38 7,95 2 Fabio e Irineu 38 0,21 12,55 0,02 40,00 7,95 38 8,37 0,14 7,17 3,58

3343891 Consertar Calçamento 10:03 10:41 0:38 7,95 2 Fabio e Irineu 38 0,21 12,55 0,02 40,00 7,95 38 8,37 0,14 7,17 3,58

3080851 Consertar Calçamento 17:15 18:20 1:05 13,60 2 Bruno e Irineu 65 0,21 12,55 0,02 40,00 13,60 65 8,37 0,14 7,17 3,58

3085350 Consertar Calçamento 15:10 16:15 1:05 13,60 2 Bruno e Irineu 65 0,21 12,55 0,02 40,00 13,60 65 8,37 0,14 7,17 3,58

2962420 Consertar Calçamento 08:00 09:20 1:20 16,75 2 Bruno e Rinaldo 80 0,21 12,56 0,02 40,00 16,75 80 8,38 0,14 7,16 3,58

3061422 Consertar Calçamento 13:00 14:20 1:20 16,75 2 Bruno e Irineu 80 0,21 12,56 0,02 40,00 16,75 80 8,38 0,14 7,16 3,58

2995283 Consertar Calçamento 09:00 12:00 3:00 37,70 2 Edson e Derick 180 0,21 12,57 0,02 40,00 37,70 180 8,38 0,14 7,16 3,58

3150431 Consertar Calçamento 08:20 09:55 1:35 19,90 2 Fabio e Irineu 95 0,21 12,57 0,02 40,00 19,90 95 8,38 0,14 7,16 3,58

3004643 Consertar Calçamento 07:55 08:37 0:42 8,80 2 Bruno e Derick 42 0,21 12,57 0,02 40,00 8,80 42 8,38 0,14 7,16 3,58

3094699 Consertar Calçamento 06:50 12:25 5:35 70,20 2 Bruno e Irineu 335 0,21 12,57 0,02 40,00 70,20 335 8,38 0,14 7,16 3,58

3254831 Consertar Calçamento 16:43 17:30 0:47 9,85 2 Fabio e Irineu 47 0,21 12,57 0,02 40,00 9,85 47 8,38 0,14 7,16 3,58

3015419 Consertar Calçamento 12:58 14:30 1:32 19,30 2 Edson e Rinaldo 92 0,21 12,59 0,02 40,00 19,30 92 8,39 0,14 7,15 3,58

3216365 Consertar Calçamento 13:18 15:00 1:42 21,40 2 Fabio e Irineu 102 0,21 12,59 0,02 40,00 21,40 102 8,39 0,14 7,15 3,57

3259577 Consertar Calçamento 07:30 08:26 0:56 11,75 2 Fabio e Irineu 56 0,21 12,59 0,02 40,00 11,75 56 8,39 0,14 7,15 3,57

2917755 Consertar Calçamento 14:10 14:40 0:30 6,30 2 Bruno e Irinel 30 0,21 12,60 0,02 40,00 6,30 30 8,40 0,14 7,14 3,57

3157512 Consertar Calçamento 13:50 14:20 0:30 6,30 2 Fabio e Irineu 30 0,21 12,60 0,02 40,00 6,30 30 8,40 0,14 7,14 3,57

3084640 Consertar Calçamento 10:40 11:10 0:30 6,30 2 Bruno e Irineu 30 0,21 12,60 0,02 40,00 6,30 30 8,40 0,14 7,14 3,57

3158314 Consertar Calçamento 11:10 11:40 0:30 6,30 2 Fabio e Irineu 30 0,21 12,60 0,02 40,00 6,30 30 8,40 0,14 7,14 3,57

3188192 Consertar Calçamento 15:45 16:15 0:30 6,30 2 Fabio e Irineu 30 0,21 12,60 0,02 40,00 6,30 30 8,40 0,14 7,14 3,57

3094969 Consertar Calçamento 10:00 11:00 1:00 12,60 2 Bruno e Irineu 60 0,21 12,60 0,02 40,00 12,60 60 8,40 0,14 7,14 3,57

3172076 Consertar Calçamento 16:10 17:15 1:05 13,65 2 Fabio e Irineu 65 0,21 12,60 0,02 40,00 13,65 65 8,40 0,14 7,14 3,57

3095555 Consertar Calçamento 06:30 12:00 5:30 69,30 2 Willians e Ricardeau 330 0,21 12,60 0,02 40,00 69,30 330 8,40 0,14 7,14 3,57

3111950 Consertar Calçamento 16:40 17:00 0:20 4,20 2 Willians e Ricardeau 20 0,21 12,60 0,02 40,00 4,20 20 8,40 0,14 7,14 3,57

3126688 Consertar Calçamento 07:20 08:40 1:20 16,80 2 Bruno e Irineu 80 0,21 12,60 0,02 40,00 16,80 80 8,40 0,14 7,14 3,57

3131580 Consertar Calçamento 10:10 11:30 1:20 16,80 2 Bruno e Irineu 80 0,21 12,60 0,02 40,00 16,80 80 8,40 0,14 7,14 3,57

3107442 13:10 14:30 1:20 16,80 2 Willians e Ricardeau 80 0,21 12,60 0,02 40,00 16,80 80 8,40 0,14 7,14 3,57

3077839 Consertar Calçamento 13:30 15:40 2:10 27,35 2 Bruno e Irineu 130 0,21 12,62 0,02 40,00 27,35 130 8,42 0,14 7,13 3,56

3172276 Consertar Calçamento 10:30 10:49 0:19 4,00 2 Fabio e Irineu 19 0,21 12,63 0,02 40,00 4,00 19 8,42 0,14 7,13 3,56

3331771 Consertar Calçamento 08:40 09:13 0:33 6,95 2 Alan e Irineu 33 0,21 12,64 0,02 40,00 6,95 33 8,42 0,14 7,12 3,56

3135926 Consertar Calçamento 08:20 09:40 1:20 16,85 2 Bruno e Fabio 80 0,21 12,64 0,02 40,00 16,85 80 8,43 0,14 7,12 3,56

3188341 Consertar Calçamento 13:10 14:30 1:20 16,85 2 Fabio e Irineu 80 0,21 12,64 0,02 40,00 16,85 80 8,43 0,14 7,12 3,56

3227875 Consertar Calçamento 05:00 12:00 13:00 18:00 25-out-20 05:00 12:00 13:00 17:30 23:30 297,30 2 Gilmar e Jerson 1.410 0,21 12,65 0,02 40,00 297,30 1.410 8,43 0,14 7,11 3,56

3329358 Consertar Calçamento 12:32 13:18 0:46 9,70 2 Fabio e Irineu 46 0,21 12,65 0,02 40,00 9,70 46 8,43 0,14 7,11 3,56

3306998 Consertar Calçamento 06:00 06:41 0:41 8,65 2 Fabio e Irineu 41 0,21 12,66 0,02 40,00 8,65 41 8,44 0,14 7,11 3,55

3314514 Consertar Calçamento 07:30 08:52 1:22 17,30 2 Bruno e Ricardeau 82 0,21 12,66 0,02 40,00 17,30 82 8,44 0,14 7,11 3,55

3274729 Consertar Calçamento 07:36 09:07 1:31 19,20 2 Fabio e Seramand 91 0,21 12,66 0,02 40,00 19,20 91 8,44 0,14 7,11 3,55

3227843 Consertar Calçamento 13:45 14:03 0:18 3,80 2 Fabio e Irineu 18 0,21 12,67 0,02 40,00 3,80 18 8,44 0,14 7,11 3,55

3134706 Consertar Calçamento 06:40 12:10 5:30 69,70 2 Bruno e Fabio 330 0,21 12,67 0,02 40,00 69,70 330 8,45 0,14 7,10 3,55

3182552 Consertar Calçamento 06:40 08:00 1:20 16,90 2 Fabio e Irineu 80 0,21 12,68 0,02 40,00 16,90 80 8,45 0,14 7,10 3,55

3049833 Consertar Calçamento 08:45 09:50 1:05 13,75 2 Bruno e Rinaldo 65 0,21 12,69 0,02 40,00 13,75 65 8,46 0,14 7,09 3,55

3285464 Consertar Calçamento 09:33 10:03 0:30 6,35 2 Fabio e Ricardeau 30 0,21 12,70 0,02 40,00 6,35 30 8,47 0,14 7,09 3,54

3291151 Consertar Calçamento 09:22 10:09 0:47 9,95 2 Fabio e Irineu 47 0,21 12,70 0,02 40,00 9,95 47 8,47 0,14 7,09 3,54

3327952 Consertar Calçamento 08:03 09:37 1:34 19,90 2 Fabio e Irineu 94 0,21 12,70 0,02 40,00 19,90 94 8,47 0,14 7,09 3,54

3283339 Consertar Calçamento 16:06 17:48 1:42 21,60 2 Bruno e Ricardeau 102 0,21 12,71 0,02 40,00 21,60 102 8,47 0,14 7,08 3,54

3124587 Consertar Calçamento 10:40 12:00 1:20 16,95 2 Bruno e Irineu 80 0,21 12,71 0,02 40,00 16,95 80 8,48 0,14 7,08 3,54

3302979 Consertar Calçamento 11:39 12:21 0:42 8,90 2 Fabio e Irineu 42 0,21 12,71 0,02 40,00 8,90 42 8,48 0,14 7,08 3,54

3199546 Consertar Calçamento 07:35 08:00 0:25 5,30 2 Fabio e Irineu 25 0,21 12,72 0,02 40,00 5,30 25 8,48 0,14 7,08 3,54

3293233 Consertar Calçamento 11:38 12:03 0:25 5,30 2 Fabio e Irineu 25 0,21 12,72 0,02 40,00 5,30 25 8,48 0,14 7,08 3,54

3283227 Consertar Calçamento 11:35 12:00 0:25 5,30 2 Fabio e Irineu 25 0,21 12,72 0,02 40,00 5,30 25 8,48 0,14 7,08 3,54

3071668 Consertar Calçamento 13:45 14:10 0:25 5,30 2 Bruno e Irineu 25 0,21 12,72 0,02 40,00 5,30 25 8,48 0,14 7,08 3,54

3264869 Consertar Calçamento 07:31 09:02 1:31 19,30 2 Fabio e Irineu 91 0,21 12,73 0,02 40,00 19,30 91 8,48 0,14 7,07 3,54

2959543 Consertar Calçamento 13:00 14:10 1:10 14,85 2 Bruno e Rinaldo 70 0,21 12,73 0,02 40,00 14,85 70 8,49 0,14 7,07 3,54

2960140 Consertar Calçamento 09:20 11:15 1:55 24,40 2 Tiago e Rinaldo 115 0,21 12,73 0,02 40,00 24,40 115 8,49 0,14 7,07 3,53

3094958 Consertar Calçamento 13:15 14:20 1:05 13,80 2 Bruno e Irineu 65 0,21 12,74 0,02 40,00 13,80 65 8,49 0,14 7,07 3,53

2935185 Consertar Calçamento 10:10 11:15 1:05 13,80 2 Bruno e Renaldo 65 0,21 12,74 0,02 40,00 13,80 65 8,49 0,14 7,07 3,53

3183688 Consertar Calçamento 08:10 09:15 1:05 13,80 2 Fabio e Irineu 65 0,21 12,74 0,02 40,00 13,80 65 8,49 0,14 7,07 3,53

3101711 Consertar Calçamento 13:00 15:10 2:10 27,60 2 Willians e Ricardeau 130 0,21 12,74 0,02 40,00 27,60 130 8,49 0,14 7,07 3,53

3349405 Consertar Calçamento 09:23 12:02 13:06 16:29 6:02 76,95 2 Fabio e Irineu 362 0,21 12,75 0,02 40,00 76,95 362 8,50 0,14 7,06 3,53

3296142 Consertar Calçamento 08:06 09:53 1:47 22,75 2 Fabio e Irineu 107 0,21 12,76 0,02 40,00 22,75 107 8,50 0,14 7,05 3,53

3097117 Consertar Calçamento 14:30 20:00 5:30 70,20 2 Marcelino e Fabio 330 0,21 12,76 0,02 40,00 70,20 330 8,51 0,14 7,05 3,53

3080378 Consertar Calçamento 09:10 10:15 1:05 13,85 2 Bruno e Irineu 65 0,21 12,78 0,02 40,00 13,85 65 8,52 0,14 7,04 3,52

3339722 Consertar Calçamento 07:28 08:06 0:38 8,10 2 Fabio e Irineu 38 0,21 12,79 0,02 40,00 8,10 38 8,53 0,14 7,04 3,52

3299064 Consertar Calçamento 14:40 16:09 1:29 18,98 2 Fabio e Irineu 89 0,21 12,80 0,02 40,00 18,98 89 8,53 0,14 7,03 3,52

3072392 Consertar Calçamento 08:15 09:00 0:45 9,60 2 Bruno e Irineu 45 0,21 12,80 0,02 40,00 9,60 45 8,53 0,14 7,03 3,52

3112960 Consertar Calçamento 14:15 15:00 0:45 9,60 2 Bruno e Irineu 45 0,21 12,80 0,02 40,00 9,60 45 8,53 0,14 7,03 3,52

3148797 Consertar Calçamento 10:45 11:30 0:45 9,60 2 Fabio e Irineu 45 0,21 12,80 0,02 40,00 9,60 45 8,53 0,14 7,03 3,52

2989991 Consertar Calçamento 15:00 16:30 1:30 19,20 2 Edson e Irineu 90 0,21 12,80 0,02 40,00 19,20 90 8,53 0,14 7,03 3,52

3145461 Consertar Calçamento 10:30 12:00 1:30 19,20 2 Fabio e Ricardeau 90 0,21 12,80 0,02 40,00 19,20 90 8,53 0,14 7,03 3,52

3131525 Consertar Calçamento 14:40 16:10 1:30 19,20 2 Bruno e Irineu 90 0,21 12,80 0,02 40,00 19,20 90 8,53 0,14 7,03 3,52

3080225 Consertar Calçamento 15:10 15:25 0:15 3,20 2 Bruno e Irineu 15 0,21 12,80 0,02 40,00 3,20 15 8,53 0,14 7,03 3,52

3088455 Consertar Calçamento 14:35 14:50 0:15 3,20 2 Bruno e Irineu 15 0,21 12,80 0,02 40,00 3,20 15 8,53 0,14 7,03 3,52

3144665 Consertar Calçamento 10:50 11:05 0:15 3,20 2 Fabio e Ricardeau 15 0,21 12,80 0,02 40,00 3,20 15 8,53 0,14 7,03 3,52

3145472 Consertar Calçamento 10:50 11:05 0:15 3,20 2 Fabio e Irineu 15 0,21 12,80 0,02 40,00 3,20 15 8,53 0,14 7,03 3,52

2975865 Consertar Calçamento 07:40 10:53 3:13 41,20 2 Tiago e Irineu 193 0,21 12,81 0,02 40,00 41,20 193 8,54 0,14 7,03 3,51

3000766 Consertar Calçamento 13:00 14:10 1:10 14,95 2 Edson e Derick 70 0,21 12,81 0,02 40,00 14,95 70 8,54 0,14 7,02 3,51

3255561 Consertar Calçamento 09:07 10:31 1:24 17,95 2 Fabio e Irineu 84 0,21 12,82 0,02 40,00 17,95 84 8,55 0,14 7,02 3,51



3264238 Consertar Calçamento 09:07 10:31 1:24 17,95 2 Fabio e Irineu 84 0,21 12,82 0,02 40,00 17,95 84 8,55 0,14 7,02 3,51

3246353 Consertar Calçamento 11:10 12:08 0:58 12,40 2 Gilmar e Ricardeau 58 0,21 12,83 0,02 40,00 12,40 58 8,55 0,14 7,02 3,51

3179184 Consertar Calçamento 10:50 11:55 1:05 13,90 2 Fabio e Irineu 65 0,21 12,83 0,02 40,00 13,90 65 8,55 0,14 7,01 3,51

3212629 Consertar Calçamento 08:15 09:20 1:05 13,90 2 Fabio e Irineu 65 0,21 12,83 0,02 40,00 13,90 65 8,55 0,14 7,01 3,51

3126010 Consertar Calçamento 11:15 12:20 1:05 13,90 2 Bruno e Irineu 65 0,21 12,83 0,02 40,00 13,90 65 8,55 0,14 7,01 3,51

2935187 Consertar Calçamento 15:00 17:10 2:10 27,80 2 Tiago e Renaldo 130 0,21 12,83 0,02 40,00 27,80 130 8,55 0,14 7,01 3,51

3022648 Consertar Calçamento 16:20 17:50 1:30 19,25 2 Edson e Irineu 90 0,21 12,83 0,02 40,00 19,25 90 8,56 0,14 7,01 3,51

3066329 Consertar Calçamento 08:40 10:10 1:30 19,25 2 Bruno e Irineu 90 0,21 12,83 0,02 40,00 19,25 90 8,56 0,14 7,01 3,51

3028592 Consertar Calçamento 15:40 16:59 1:19 16,90 2 Bruno e Rinaldo 79 0,21 12,84 0,02 40,00 16,90 79 8,56 0,14 7,01 3,51

3325666 Consertar Calçamento 13:10 14:29 1:19 16,90 2 Bruno e Ricardeau 79 0,21 12,84 0,02 40,00 16,90 79 8,56 0,14 7,01 3,51

3248650 Consertar Calçamento 11:47 12:30 0:43 9,20 2 Gilmar e Ricardeau 43 0,21 12,84 0,02 40,00 9,20 43 8,56 0,14 7,01 3,51

3257617 Consertar Calçamento 09:38 10:23 0:45 9,65 2 Fabio e Irineu 45 0,21 12,87 0,02 40,00 9,65 45 8,58 0,14 6,99 3,50

3097115 Consertar Calçamento 06:40 12:00 5:20 68,65 2 Edson e Seramand 320 0,21 12,87 0,02 40,00 68,65 320 8,58 0,14 6,99 3,50

3282603 Consertar Calçamento 15:20 16:39 1:19 16,95 2 Fabio e Seramand 79 0,21 12,87 0,02 40,00 16,95 79 8,58 0,14 6,99 3,50

3066744 Consertar Calçamento 08:00 10:10 2:10 27,90 2 Bruno e Irineu 130 0,21 12,88 0,02 40,00 27,90 130 8,58 0,14 6,99 3,49

3283274 Consertar Calçamento 16:42 19:00 2:18 29,65 2 Fabio e Seramand 138 0,21 12,89 0,02 40,00 29,65 138 8,59 0,14 6,98 3,49

3334412 Consertar Calçamento 19:34 20:11 0:37 7,95 2 Fabio e Irineu 37 0,21 12,89 0,02 40,00 7,95 37 8,59 0,14 6,98 3,49

3213781 Consertar Calçamento 06:08 06:28 0:20 4,30 2 Fabio e Irineu 20 0,22 12,90 0,02 40,00 4,30 20 8,60 0,14 6,98 3,49

3146596 Consertar Calçamento 16:50 17:10 0:20 4,30 2 Fabio e Irineu 20 0,22 12,90 0,02 40,00 4,30 20 8,60 0,14 6,98 3,49

3195103 Consertar Calçamento 09:40 10:00 0:20 4,30 2 Fabio e Irineu 20 0,22 12,90 0,02 40,00 4,30 20 8,60 0,14 6,98 3,49

3158754 Consertar Calçamento 09:50 10:30 0:40 8,60 2 Fabio e Irineu 40 0,22 12,90 0,02 40,00 8,60 40 8,60 0,14 6,98 3,49

3092387 Consertar Calçamento 13:00 13:40 0:40 8,60 2 Bruno e Irineu 40 0,22 12,90 0,02 40,00 8,60 40 8,60 0,14 6,98 3,49

3094703 Consertar Calçamento 06:40 12:00 5:20 68,80 2 Bruno e Irineu 320 0,22 12,90 0,02 40,00 68,80 320 8,60 0,14 6,98 3,49

3319362 Consertar Calçamento 07:40 08:03 0:23 4,95 2 Fabio e Irineu 23 0,22 12,91 0,02 40,00 4,95 23 8,61 0,14 6,97 3,48

3248595 Consertar Calçamento 08:44 09:30 0:46 9,90 2 Gilmar e Ricardeau 46 0,22 12,91 0,02 40,00 9,90 46 8,61 0,14 6,97 3,48

2960542 Consertar Calçamento 10:50 12:35 1:45 22,60 2 Bruno e Roberto 105 0,22 12,91 0,02 40,00 22,60 105 8,61 0,14 6,97 3,48

3314643 Consertar Calçamento 07:58 08:24 0:26 5,60 2 Fabio e Irineu 26 0,22 12,92 0,02 40,00 5,60 26 8,62 0,14 6,96 3,48

3320159 Consertar Calçamento 08:44 09:13 0:29 6,25 2 Fabio e Irineu 29 0,22 12,93 0,02 40,00 6,25 29 8,62 0,14 6,96 3,48

3042973 Consertar Calçamento 17:25 18:10 0:45 9,70 2 Bruno e Rinaldo 45 0,22 12,93 0,02 40,00 9,70 45 8,62 0,14 6,96 3,48

3119964 Consertar Calçamento 16:15 17:00 0:45 9,70 2 Willians e Ricardeau 45 0,22 12,93 0,02 40,00 9,70 45 8,62 0,14 6,96 3,48

3108100 Consertar Calçamento 10:30 12:00 1:30 19,40 2 Willians e Ricardeau 90 0,22 12,93 0,02 40,00 19,40 90 8,62 0,14 6,96 3,48

3004112 Consertar Calçamento 14:40 16:10 1:30 19,40 2 Bruno e Derick 90 0,22 12,93 0,02 40,00 19,40 90 8,62 0,14 6,96 3,48

3227544 Consertar Calçamento 18:32 20:40 2:08 27,60 2 Fabio e Irineu 128 0,22 12,94 0,02 40,00 27,60 128 8,63 0,14 6,96 3,48

3091830 Consertar Calçamento 13:30 14:59 1:29 19,20 2 Bruno e Irineu 89 0,22 12,94 0,02 40,00 19,20 89 8,63 0,14 6,95 3,48

3343361 Consertar Calçamento 13:32 14:26 0:54 11,65 2 Fabio e Irineu 54 0,22 12,94 0,02 40,00 11,65 54 8,63 0,14 6,95 3,48

3213846 Consertar Calçamento 20:03 20:25 0:22 4,75 2 Fabio e Irineu 22 0,22 12,95 0,02 40,00 4,75 22 8,64 0,14 6,95 3,47

3344654 Consertar Calçamento 11:10 11:32 0:22 4,75 2 Fabio e Irineu 22 0,22 12,95 0,02 40,00 4,75 22 8,64 0,14 6,95 3,47

3240929 Consertar Calçamento 11:20 11:45 0:25 5,40 2 Gilmar e Ricardeau 25 0,22 12,96 0,02 40,00 5,40 25 8,64 0,14 6,94 3,47

3034060 Consertar Calçamento 09:40 10:30 0:50 10,80 2 Bruno e Rinaldo 50 0,22 12,96 0,02 40,00 10,80 50 8,64 0,14 6,94 3,47

3337579 Consertar Calçamento 07:31 08:02 0:31 6,70 2 Fabio e Irineu 31 0,22 12,97 0,02 40,00 6,70 31 8,65 0,14 6,94 3,47

3079185 Consertar Calçamento 15:30 16:50 1:20 17,30 2 Bruno e Irineu 80 0,22 12,98 0,02 40,00 17,30 80 8,65 0,14 6,94 3,47

3076690 Consertar Calçamento 14:30 15:50 1:20 17,30 2 Bruno e Irineu 80 0,22 12,98 0,02 40,00 17,30 80 8,65 0,14 6,94 3,47

3137835 Consertar Calçamento 13:30 14:50 1:20 17,30 2 Willians e Irineu 80 0,22 12,98 0,02 40,00 17,30 80 8,65 0,14 6,94 3,47

3014889 Consertar Calçamento 11:10 12:30 1:20 17,30 2 Bruno e Irineu 80 0,22 12,98 0,02 40,00 17,30 80 8,65 0,14 6,94 3,47

3322040 Consertar Calçamento 09:33 10:59 1:26 18,60 2 Fabio e Irineu 86 0,22 12,98 0,02 40,00 18,60 86 8,65 0,14 6,94 3,47

3121297 Consertar Calçamento 16:10 18:00 1:50 23,80 2 Bruno e Irineu 110 0,22 12,98 0,02 40,00 23,80 110 8,65 0,14 6,93 3,47

3190980 Consertar Calçamento 08:40 10:30 1:50 23,80 2 Fabio e Irineu 110 0,22 12,98 0,02 40,00 23,80 110 8,65 0,14 6,93 3,47

3096650 Consertar Calçamento 06:40 12:00 5:20 69,30 2 Bruno e Irineu 320 0,22 12,99 0,02 40,00 69,30 320 8,66 0,14 6,93 3,46

3260625 13:00 13:27 0:27 5,85 2 Fabio e Irineu 27 0,22 13,00 0,02 40,00 5,85 27 8,67 0,14 6,92 3,46

3249722 Consertar Calçamento 16:05 16:29 0:24 5,20 2 Gilmar e Ricardeau 24 0,22 13,00 0,02 40,00 5,20 24 8,67 0,14 6,92 3,46

3171045 Consertar Calçamento 11:35 12:20 0:45 9,75 2 Fabio e Irineu 45 0,22 13,00 0,02 40,00 9,75 45 8,67 0,14 6,92 3,46

3321017 Consertar Calçamento 10:00 10:18 0:18 3,90 2 Fabio e Irineu 18 0,22 13,00 0,02 40,00 3,90 18 8,67 0,14 6,92 3,46

3089800 Consertar Calçamento 10:20 12:00 1:40 21,70 2 Bruno e Irineu 100 0,22 13,02 0,02 40,00 21,70 100 8,68 0,14 6,91 3,46

2950954 Consertar Calçamento 13:00 18:20 5:20 69,50 2 Tiago e Irineu 320 0,22 13,03 0,02 40,00 69,50 320 8,69 0,14 6,91 3,45

3326248 Consertar Calçamento 08:10 08:39 0:29 6,30 2 Fabio e Irineu 29 0,22 13,03 0,02 40,00 6,30 29 8,69 0,14 6,90 3,45

3132237 Consertar Calçamento 14:50 15:45 0:55 11,95 2 Bruno e Irineu 55 0,22 13,04 0,02 40,00 11,95 55 8,69 0,14 6,90 3,45

3297193 Consertar Calçamento 08:56 10:46 1:50 23,90 2 Alan e Valdecir 110 0,22 13,04 0,02 40,00 23,90 110 8,69 0,14 6,90 3,45

3070478 Consertar Calçamento 16:30 17:45 1:15 16,30 2 Bruno e Irineu 75 0,22 13,04 0,02 40,00 16,30 75 8,69 0,14 6,90 3,45

2925223 Consertar Calçamento 15:10 15:50 0:40 8,70 2 Jonathas e Roberto 40 0,22 13,05 0,02 40,00 8,70 40 8,70 0,15 6,90 3,45

3178263 Consertar Calçamento 17:15 18:35 1:20 17,40 2 Fabio e Irineu 80 0,22 13,05 0,02 40,00 17,40 80 8,70 0,15 6,90 3,45

3108660 Consertar Calçamento 09:40 11:00 1:20 17,40 2 Willians e Ricardeau 80 0,22 13,05 0,02 40,00 17,40 80 8,70 0,15 6,90 3,45

3113079 Consertar Calçamento 07:10 08:30 1:20 17,40 2 Bruno e Irineu 80 0,22 13,05 0,02 40,00 17,40 80 8,70 0,15 6,90 3,45

3083309 Consertar Calçamento 11:00 12:20 1:20 17,40 2 Bruno e Irineu 80 0,22 13,05 0,02 40,00 17,40 80 8,70 0,15 6,90 3,45

3043881 Consertar Calçamento 13:00 14:40 1:40 21,75 2 Bruno e Rinaldo 100 0,22 13,05 0,02 40,00 21,75 100 8,70 0,15 6,90 3,45

3080436 Consertar Calçamento 15:30 17:10 1:40 21,75 2 Bruno e Irineu 100 0,22 13,05 0,02 40,00 21,75 100 8,70 0,15 6,90 3,45

3260755 Consertar Calçamento 07:30 08:27 0:57 12,40 2 Fabio e Irineu 57 0,22 13,05 0,02 40,00 12,40 57 8,70 0,15 6,90 3,45

3264214 Consertar Calçamento 07:03 08:00 0:57 12,40 2 Fabio e Irineu 57 0,22 13,05 0,02 40,00 12,40 57 8,70 0,15 6,90 3,45

3041909 Consertar Calçamento 17:25 17:59 0:34 7,40 2 Irineu e Willians 34 0,22 13,06 0,02 40,00 7,40 34 8,71 0,15 6,89 3,45

2934777 Consertar Calçamento 08:35 10:50 2:15 29,40 2 Tiago e Renaldo 135 0,22 13,07 0,02 40,00 29,40 135 8,71 0,15 6,89 3,44

3111259 Consertar Calçamento 10:25 11:10 0:45 9,80 2 Willians e Ricardeau 45 0,22 13,07 0,02 40,00 9,80 45 8,71 0,15 6,89 3,44

3334051 Consertar Calçamento 17:52 18:37 0:45 9,80 2 Fabio e Irineu 45 0,22 13,07 0,02 40,00 9,80 45 8,71 0,15 6,89 3,44

3112966 Consertar Calçamento 11:35 12:20 0:45 9,80 2 Willians e Ricardeau 45 0,22 13,07 0,02 40,00 9,80 45 8,71 0,15 6,89 3,44

3080820 Consertar Calçamento 15:20 16:10 0:50 10,90 2 Bruno e Irineu 50 0,22 13,08 0,02 40,00 10,90 50 8,72 0,15 6,88 3,44

3283029 Consertar Calçamento 16:05 16:27 0:22 4,80 2 Fabio e Irineu 22 0,22 13,09 0,02 40,00 4,80 22 8,73 0,15 6,88 3,44

3255758 Consertar Calçamento 13:00 14:28 1:28 19,20 2 Fabio e Irineu 88 0,22 13,09 0,02 40,00 19,20 88 8,73 0,15 6,88 3,44

2950666 Consertar Calçamento 15:05 17:10 2:05 27,30 2 Edson e Roberto 125 0,22 13,10 0,02 40,00 27,30 125 8,74 0,15 6,87 3,43

3081306 Consertar Calçamento 13:00 14:05 1:05 14,20 2 Bruno e Irineu 65 0,22 13,11 0,02 40,00 14,20 65 8,74 0,15 6,87 3,43

3182383 Consertar Calçamento 13:20 17:40 4:20 56,80 2 Fabio e Irineu 260 0,22 13,11 0,02 40,00 56,80 260 8,74 0,15 6,87 3,43

3307595 Consertar Calçamento 09:23 10:06 0:43 9,40 2 Fabio e Irineu 43 0,22 13,12 0,02 40,00 9,40 43 8,74 0,15 6,86 3,43

3245643 Consertar Calçamento 13:30 14:29 0:59 12,90 2 Gilmar e Ricardeau 59 0,22 13,12 0,02 40,00 12,90 59 8,75 0,15 6,86 3,43

3315146 Consertar Calçamento 06:00 07:31 1:31 19,90 2 Bruno e Ricardeau 91 0,22 13,12 0,02 40,00 19,90 91 8,75 0,15 6,86 3,43



3310696 Consertar Calçamento 14:48 16:27 1:39 21,65 2 Fabio e Irineu 99 0,22 13,12 0,02 40,00 21,65 99 8,75 0,15 6,86 3,43

2959840 Consertar Calçamento 09:10 10:40 1:30 19,70 2 Bruno e Roberto 90 0,22 13,13 0,02 40,00 19,70 90 8,76 0,15 6,85 3,43

3248279 Consertar Calçamento 07:30 12:17 13:20 16:00 7:27 97,85 2 Jean e Aldair 447 0,22 13,13 0,02 40,00 97,85 447 8,76 0,15 6,85 3,43

3343410 Consertar Calçamento 07:27 08:50 1:23 18,20 2 Fabio e Irineu 83 0,22 13,16 0,02 40,00 18,20 83 8,77 0,15 6,84 3,42

3275705 Consertar Calçamento 07:31 08:02 0:31 6,80 2 Fabio e Irineu 31 0,22 13,16 0,02 40,00 6,80 31 8,77 0,15 6,84 3,42

3301541 Consertar Calçamento 14:00 14:36 0:36 7,90 2 Fabio e Irineu 36 0,22 13,17 0,02 40,00 7,90 36 8,78 0,15 6,84 3,42

3257693 Consertar Calçamento 08:00 09:17 1:17 16,90 2 Fabio e Irineu 77 0,22 13,17 0,02 40,00 16,90 77 8,78 0,15 6,83 3,42

3095120 Consertar Calçamento 06:40 08:20 1:40 21,95 2 Bruno e Irineu 100 0,22 13,17 0,02 40,00 21,95 100 8,78 0,15 6,83 3,42

2964948 Consertar Calçamento 07:00 17:00 10:00 131,75 2 Bruno e Feliciano 600 0,22 13,18 0,02 40,00 131,75 600 8,78 0,15 6,83 3,42

3340269 Consertar Calçamento 09:31 11:08 1:37 21,30 2 Fabio e Irineu 97 0,22 13,18 0,02 40,00 21,30 97 8,78 0,15 6,83 3,42

3309736 Consertar Calçamento 10:22 11:43 1:21 17,80 2 Fabio e Irineu 81 0,22 13,19 0,02 40,00 17,80 81 8,79 0,15 6,83 3,41

3260757 Consertar Calçamento 08:28 09:31 1:03 13,85 2 Fabio e Irineu 63 0,22 13,19 0,02 40,00 13,85 63 8,79 0,15 6,82 3,41

3286384 Consertar Calçamento 14:23 15:31 1:08 14,95 2 Fabio e Irineu 68 0,22 13,19 0,02 40,00 14,95 68 8,79 0,15 6,82 3,41

3129427 Consertar Calçamento 10:50 11:20 0:30 6,60 2 Bruno e Irineu 30 0,22 13,20 0,02 40,00 6,60 30 8,80 0,15 6,82 3,41

3082410 Consertar Calçamento 08:20 09:05 0:45 9,90 2 Bruno e Irineu 45 0,22 13,20 0,02 40,00 9,90 45 8,80 0,15 6,82 3,41

3124606 Consertar Calçamento 18:00 18:45 0:45 9,90 2 Bruno e Irineu 45 0,22 13,20 0,02 40,00 9,90 45 8,80 0,15 6,82 3,41

3167830 Consertar Calçamento 13:15 14:00 0:45 9,90 2 Fabio e Irineu 45 0,22 13,20 0,02 40,00 9,90 45 8,80 0,15 6,82 3,41

3297208 Consertar Calçamento 15:13 15:58 0:45 9,90 2 Fabio e Irineu 45 0,22 13,20 0,02 40,00 9,90 45 8,80 0,15 6,82 3,41

3343132 Consertar Calçamento 08:04 08:49 0:45 9,90 2 Fabio e Irineu 45 0,22 13,20 0,02 40,00 9,90 45 8,80 0,15 6,82 3,41

3085847 Consertar Calçamento 07:50 08:50 1:00 13,20 2 Bruno e Irineu 60 0,22 13,20 0,02 40,00 13,20 60 8,80 0,15 6,82 3,41

3076921 Consertar Calçamento 11:05 12:20 1:15 16,50 2 Bruno e Irineu 75 0,22 13,20 0,02 40,00 16,50 75 8,80 0,15 6,82 3,41

3042694 Consertar Calçamento 11:00 12:30 1:30 19,80 2 Bruno e Rinaldo 90 0,22 13,20 0,02 40,00 19,80 90 8,80 0,15 6,82 3,41

3106336 Consertar Calçamento 15:30 16:10 0:40 8,80 2 Bruno e Fabio 40 0,22 13,20 0,02 40,00 8,80 40 8,80 0,15 6,82 3,41

3180854 Consertar Calçamento 09:30 10:10 0:40 8,80 2 Fabio e Irineu 40 0,22 13,20 0,02 40,00 8,80 40 8,80 0,15 6,82 3,41

3193039 Consertar Calçamento 07:20 08:00 0:40 8,80 2 Fabio e Irineu 40 0,22 13,20 0,02 40,00 8,80 40 8,80 0,15 6,82 3,41

3076823 Consertar Calçamento 09:40 11:00 1:20 17,60 2 Bruno e Irineu 80 0,22 13,20 0,02 40,00 17,60 80 8,80 0,15 6,82 3,41

3079397 Consertar Calçamento 07:30 08:50 1:20 17,60 2 Bruno e Irineu 80 0,22 13,20 0,02 40,00 17,60 80 8,80 0,15 6,82 3,41

3288011 Consertar Calçamento 07:32 08:51 1:19 17,40 2 Jerson e Ricardeau 79 0,22 13,22 0,02 40,00 17,40 79 8,81 0,15 6,81 3,41

3260365 Consertar Calçamento 14:00 17:38 10-fev-21 07:38 12:06 8:06 107,30 2 Jean e Aldair 486 0,22 13,25 0,02 40,00 107,30 486 8,83 0,15 6,79 3,40

3328417 Consertar Calçamento 10:07 10:43 0:36 7,95 2 Fabio e Irineu 36 0,22 13,25 0,02 40,00 7,95 36 8,83 0,15 6,79 3,40

3310578 Consertar Calçamento 10:56 11:39 0:43 9,50 2 Fabio e Irineu 43 0,22 13,26 0,02 40,00 9,50 43 8,84 0,15 6,79 3,39

3140509 Consertar Calçamento 11:35 12:20 0:45 9,95 2 Fabio e Ricardeau 45 0,22 13,27 0,02 40,00 9,95 45 8,84 0,15 6,78 3,39

3139295 Consertar Calçamento 14:20 15:50 1:30 19,90 2 Willians e Ricardeau 90 0,22 13,27 0,02 40,00 19,90 90 8,84 0,15 6,78 3,39

3344956 Consertar Calçamento 11:36 12:09 0:33 7,30 2 Fabio e Irineu 33 0,22 13,27 0,02 40,00 7,30 33 8,85 0,15 6,78 3,39

3063212 Consertar Calçamento 11:00 12:20 1:20 17,70 2 Bruno e Irineu 80 0,22 13,28 0,02 40,00 17,70 80 8,85 0,15 6,78 3,39

3083496 Consertar Calçamento 08:15 09:30 1:15 16,60 2 Bruno e Irineu 75 0,22 13,28 0,02 40,00 16,60 75 8,85 0,15 6,78 3,39

3214499 Consertar Calçamento 16:43 17:18 0:35 7,75 2 Rodrigo e Ricardeau 35 0,22 13,29 0,02 40,00 7,75 35 8,86 0,15 6,77 3,39

3206186 Consertar Calçamento 16:35 16:49 0:14 3,10 2 Fabio e Irineu 14 0,22 13,29 0,02 40,00 3,10 14 8,86 0,15 6,77 3,39

3259656 Consertar Calçamento 07:32 08:00 0:28 6,20 2 Jerson e Irineu 28 0,22 13,29 0,02 40,00 6,20 28 8,86 0,15 6,77 3,39

3244919 Consertar Calçamento 05:39 06:23 0:44 9,75 2 Gilmar e Ricardeau 44 0,22 13,30 0,02 40,00 9,75 44 8,86 0,15 6,77 3,38

3310921 Consertar Calçamento 08:35 09:19 0:44 9,75 2 Fabio e Irineu 44 0,22 13,30 0,02 40,00 9,75 44 8,86 0,15 6,77 3,38

3330042 Consertar Calçamento 14:26 15:03 0:37 8,20 2 Bruno e Irineu 37 0,22 13,30 0,02 40,00 8,20 37 8,86 0,15 6,77 3,38

3003513 Consertar Calçamento 08:30 11:30 3:00 39,90 2 Bruno e Irineu 180 0,22 13,30 0,02 40,00 39,90 180 8,87 0,15 6,77 3,38

3309633 Consertar Calçamento 08:12 08:58 0:46 10,20 2 Fabio e Irineu 46 0,22 13,30 0,02 40,00 10,20 46 8,87 0,15 6,76 3,38

3075432 Consertar Calçamento 13:20 16:10 2:50 37,70 2 Bruno e Irineu 170 0,22 13,31 0,02 40,00 37,70 170 8,87 0,15 6,76 3,38

3312467 Consertar Calçamento 11:02 12:00 13:01 14:09 2:06 27,95 2 Fabio e Irineu 126 0,22 13,31 0,02 40,00 27,95 126 8,87 0,15 6,76 3,38

3334048 Consertar Calçamento 07:00 08:27 1:27 19,30 2 Bruno e Irineu 87 0,22 13,31 0,02 40,00 19,30 87 8,87 0,15 6,76 3,38

3303431 Consertar Calçamento 07:38 09:05 1:27 19,30 2 Fabio e Irineu 87 0,22 13,31 0,02 40,00 19,30 87 8,87 0,15 6,76 3,38

3258910 Consertar Calçamento 09:28 11:13 1:45 23,30 2 Fabio e Irineu 105 0,22 13,31 0,02 40,00 23,30 105 8,88 0,15 6,76 3,38

3275006 Consertar Calçamento 19:40 21:09 1:29 19,75 2 Fabio e Irineu 89 0,22 13,31 0,02 40,00 19,75 89 8,88 0,15 6,76 3,38

3270651 Consertar Calçamento 07:00 10:00 3:00 39,95 2 Bruno e Ricardeau 180 0,22 13,32 0,02 40,00 39,95 180 8,88 0,15 6,76 3,38

3034767 Consertar Calçamento 08:19 09:00 0:41 9,10 2 Bruno e Rinaldo 41 0,22 13,32 0,02 40,00 9,10 41 8,88 0,15 6,76 3,38

3305753 Consertar Calçamento 13:06 13:47 0:41 9,10 2 Bruno e Ricardeau 41 0,22 13,32 0,02 40,00 9,10 41 8,88 0,15 6,76 3,38

3096646 Consertar Calçamento 06:40 11:50 5:10 68,90 2 Bruno e Irineu 310 0,22 13,34 0,02 40,00 68,90 310 8,89 0,15 6,75 3,37

3307743 Consertar Calçamento 06:00 12:00 13:01 14:30 7:29 99,90 2 Bruno e Ricardeau 449 0,22 13,35 0,02 40,00 99,90 449 8,90 0,15 6,74 3,37

3040281 Consertar Calçamento 13:00 13:40 0:40 8,90 2 Bruno e Rinaldo 40 0,22 13,35 0,02 40,00 8,90 40 8,90 0,15 6,74 3,37

3107015 Consertar Calçamento 17:15 17:55 0:40 8,90 2 Bruno e Fabio 40 0,22 13,35 0,02 40,00 8,90 40 8,90 0,15 6,74 3,37

3191277 Consertar Calçamento 09:20 10:00 0:40 8,90 2 Fabio e Irineu 40 0,22 13,35 0,02 40,00 8,90 40 8,90 0,15 6,74 3,37

3078751 15:30 16:10 0:40 8,90 2 Bruno e Irineu 40 0,22 13,35 0,02 40,00 8,90 40 8,90 0,15 6,74 3,37

3180859 Consertar Calçamento 15:20 16:40 1:20 17,80 2 Fabio e Irineu 80 0,22 13,35 0,02 40,00 17,80 80 8,90 0,15 6,74 3,37

3311774 14:57 15:28 0:31 6,90 2 Alan e Ricardeau 31 0,22 13,35 0,02 40,00 6,90 31 8,90 0,15 6,74 3,37

3075566 Consertar Calçamento 06:50 09:20 2:30 33,40 2 Bruno e Irineu 150 0,22 13,36 0,02 40,00 33,40 150 8,91 0,15 6,74 3,37

3280334 Consertar Calçamento 13:30 14:27 0:57 12,70 2 Fabio e Seramand 57 0,22 13,37 0,02 40,00 12,70 57 8,91 0,15 6,73 3,37

3069178 Consertar Calçamento 17:45 18:20 0:35 7,80 2 Bruno e Irineu 35 0,22 13,37 0,02 40,00 7,80 35 8,91 0,15 6,73 3,37

3045260 Consertar Calçamento 08:55 09:30 0:35 7,80 2 Bruno e Rinaldo 35 0,22 13,37 0,02 40,00 7,80 35 8,91 0,15 6,73 3,37

3118344 Consertar Calçamento 11:00 13:50 2:50 37,90 2 Bruno e Irineu 170 0,22 13,38 0,02 40,00 37,90 170 8,92 0,15 6,73 3,36

3293928 Consertar Calçamento 05:00 06:27 1:27 19,40 2 Fabio e Irineu 87 0,22 13,38 0,02 40,00 19,40 87 8,92 0,15 6,73 3,36

3151457 Consertar Calçamento 14:50 15:20 0:30 6,70 2 Fabio e Irineu 30 0,22 13,40 0,02 40,00 6,70 30 8,93 0,15 6,72 3,36

3249096 Consertar Calçamento 08:38 09:40 1:02 13,85 2 Gilmar e Ricardeau 62 0,22 13,40 0,02 40,00 13,85 62 8,94 0,15 6,71 3,36

3320692 Consertar Calçamento 11:52 12:09 0:17 3,80 2 Fabio e Irineu 17 0,22 13,41 0,02 40,00 3,80 17 8,94 0,15 6,71 3,36

3149543 Consertar Calçamento 16:47 17:38 0:51 11,40 2 Fabio e Irineu 51 0,22 13,41 0,02 40,00 11,40 51 8,94 0,15 6,71 3,36

2960574 Consertar Calçamento 16:00 18:20 2:20 31,30 2 Bruno e Rinaldo 140 0,22 13,41 0,02 40,00 31,30 140 8,94 0,15 6,71 3,35

3014434 Consertar Calçamento 10:00 10:55 0:55 12,30 2 Bruno e Irineu 55 0,22 13,42 0,02 40,00 12,30 55 8,95 0,15 6,71 3,35

3313923 Consertar Calçamento 07:31 08:26 0:55 12,30 2 Fabio e Irineu 55 0,22 13,42 0,02 40,00 12,30 55 8,95 0,15 6,71 3,35

3077785 Consertar Calçamento 06:30 11:00 4:30 60,40 2 Bruno e Irineu 270 0,22 13,42 0,02 40,00 60,40 270 8,95 0,15 6,71 3,35

3351399 Consertar Calçamento 06:11 06:53 0:42 9,40 2 Bruno e Irineu 42 0,22 13,43 0,02 40,00 9,40 42 8,95 0,15 6,70 3,35

3235729 Consertar Calçamento 14:40 15:05 0:25 5,60 2 Fabio e Irineu 25 0,22 13,44 0,02 40,00 5,60 25 8,96 0,15 6,70 3,35

3141850 Consertar Calçamento 13:20 14:10 0:50 11,20 2 Fabio e Ricardeau 50 0,22 13,44 0,02 40,00 11,20 50 8,96 0,15 6,70 3,35

3191573 Consertar Calçamento 10:10 11:00 0:50 11,20 2 Fabio e Irineu 50 0,22 13,44 0,02 40,00 11,20 50 8,96 0,15 6,70 3,35

3328187 Consertar Calçamento 09:04 10:39 1:35 21,30 2 Fabio e Irineu 95 0,22 13,45 0,02 40,00 21,30 95 8,97 0,15 6,69 3,35

3015845 Consertar Calçamento 13:00 15:20 2:20 31,40 2 Edson e Rinaldo 140 0,22 13,46 0,02 40,00 31,40 140 8,97 0,15 6,69 3,34



3096932 Consertar Calçamento 16:40 18:00 1:20 17,95 2 Bruno e Irineu 80 0,22 13,46 0,02 40,00 17,95 80 8,98 0,15 6,69 3,34

3255015 Consertar Calçamento 08:22 09:03 0:41 9,20 2 Fabio e Irineu 41 0,22 13,46 0,02 40,00 9,20 41 8,98 0,15 6,68 3,34

2939062 Consertar Calçamento 13:05 14:02 0:57 12,80 2 Tiago e Rinaldo 57 0,22 13,47 0,02 40,00 12,80 57 8,98 0,15 6,68 3,34

3292433 Consertar Calçamento 09:07 09:43 0:36 8,10 2 Fabio e Irineu 36 0,23 13,50 0,02 40,00 8,10 36 9,00 0,15 6,67 3,33

3201629 Consertar Calçamento 13:20 13:48 0:28 6,30 2 Fabio e Irineu 28 0,23 13,50 0,02 40,00 6,30 28 9,00 0,15 6,67 3,33

3151450 Consertar Calçamento 14:00 14:30 0:30 6,75 2 Fabio e Irineu 30 0,23 13,50 0,02 40,00 6,75 30 9,00 0,15 6,67 3,33

3144845 Consertar Calçamento 09:10 09:40 0:30 6,75 2 Fabio e Ricardeau 30 0,23 13,50 0,02 40,00 6,75 30 9,00 0,15 6,67 3,33

3202294 Consertar Calçamento 07:00 07:30 0:30 6,75 2 Fabio e Irineu 30 0,23 13,50 0,02 40,00 6,75 30 9,00 0,15 6,67 3,33

3265453 Consertar Calçamento 16:22 17:06 0:44 9,90 2 Fabio e Irineu 44 0,23 13,50 0,02 40,00 9,90 44 9,00 0,15 6,67 3,33

3134372 Consertar Calçamento 07:10 08:00 0:50 11,25 2 Willians e Ricardeau 50 0,23 13,50 0,02 40,00 11,25 50 9,00 0,15 6,67 3,33

3084103 Consertar Calçamento 17:10 18:20 1:10 15,75 2 Bruno e Irineu 70 0,23 13,50 0,02 40,00 15,75 70 9,00 0,15 6,67 3,33

3094668 Consertar Calçamento 06:40 08:20 1:40 22,50 2 Bruno e Fabio 100 0,23 13,50 0,02 40,00 22,50 100 9,00 0,15 6,67 3,33

3314661 Consertar Calçamento 07:30 08:49 1:19 17,80 2 Fabio e Irineu 79 0,23 13,52 0,02 40,00 17,80 79 9,01 0,15 6,66 3,33

3176096 Consertar Calçamento 08:10 09:25 1:15 16,90 2 Fabio e Irineu 75 0,23 13,52 0,02 40,00 16,90 75 9,01 0,15 6,66 3,33

3187836 Consertar Calçamento 13:05 14:00 0:55 12,40 2 Fabio e Irineu 55 0,23 13,53 0,02 40,00 12,40 55 9,02 0,15 6,65 3,33

2936597 Consertar Calçamento 10:35 11:10 0:35 7,90 2 Fabio e Tiago 35 0,23 13,54 0,02 40,00 7,90 35 9,03 0,15 6,65 3,32

3131308 Consertar Calçamento 09:45 10:20 0:35 7,90 2 Bruno e Irineu 35 0,23 13,54 0,02 40,00 7,90 35 9,03 0,15 6,65 3,32

3334906 Consertar Calçamento 09:17 09:52 0:35 7,90 2 Alan e Irineu 35 0,23 13,54 0,02 40,00 7,90 35 9,03 0,15 6,65 3,32

3342203 Consertar Calçamento 07:28 08:03 0:35 7,90 2 Fabio e Irineu 35 0,23 13,54 0,02 40,00 7,90 35 9,03 0,15 6,65 3,32

3176107 Consertar Calçamento 15:45 17:10 1:25 19,20 2 Fabio e Irineu 85 0,23 13,55 0,02 40,00 19,20 85 9,04 0,15 6,64 3,32

3328683 Consertar Calçamento 06:32 07:28 0:56 12,65 2 Fabio e Irineu 56 0,23 13,55 0,02 40,00 12,65 56 9,04 0,15 6,64 3,32

3170159 Consertar Calçamento 11:45 12:10 0:25 5,65 2 Fabio e Irineu 25 0,23 13,56 0,02 40,00 5,65 25 9,04 0,15 6,64 3,32

3111016 Consertar Calçamento 11:10 12:00 0:50 11,30 2 Willians e Ricardeau 50 0,23 13,56 0,02 40,00 11,30 50 9,04 0,15 6,64 3,32

3307454 Consertar Calçamento 09:56 10:19 0:23 5,20 2 Fabio e Irineu 23 0,23 13,57 0,02 40,00 5,20 23 9,04 0,15 6,63 3,32

3255110 Consertar Calçamento 09:33 10:17 0:44 9,95 2 Fabio e Irineu 44 0,23 13,57 0,02 40,00 9,95 44 9,05 0,15 6,63 3,32

3301716 Consertar Calçamento 16:23 18:00 1:37 21,95 2 Fabio e Irineu 97 0,23 13,58 0,02 40,00 21,95 97 9,05 0,15 6,63 3,31

3272456 Consertar Calçamento 07:31 09:05 1:34 21,30 2 Fabio e Irineu 94 0,23 13,60 0,02 40,00 21,30 94 9,06 0,15 6,62 3,31

3093763 Consertar Calçamento 08:30 09:00 0:30 6,80 2 Bruno e Irineu 30 0,23 13,60 0,02 40,00 6,80 30 9,07 0,15 6,62 3,31

3142203 Consertar Calçamento 10:30 11:00 0:30 6,80 2 Fabio e Ricardeau 30 0,23 13,60 0,02 40,00 6,80 30 9,07 0,15 6,62 3,31

2944825 Consertar Calçamento 08:30 10:00 1:30 20,40 2 Edson e Roberto 90 0,23 13,60 0,02 40,00 20,40 90 9,07 0,15 6,62 3,31

3266678 Consertar Calçamento 09:53 10:15 0:22 4,99 2 Fabio e Irineu 22 0,23 13,61 0,02 40,00 4,99 22 9,07 0,15 6,61 3,31

3319253 Consertar Calçamento 08:00 08:41 0:41 9,30 2 Fabio e Irineu 41 0,23 13,61 0,02 40,00 9,30 41 9,07 0,15 6,61 3,31

3279537 Consertar Calçamento 11:07 11:33 0:26 5,90 2 Fabio e Irineu 26 0,23 13,62 0,02 40,00 5,90 26 9,08 0,15 6,61 3,31

3306709 Consertar Calçamento 11:35 12:10 0:35 7,95 2 Fabio e Irineu 35 0,23 13,63 0,02 40,00 7,95 35 9,09 0,15 6,60 3,30

3063311 Consertar Calçamento 16:00 16:35 0:35 7,95 2 Bruno e Irineu 35 0,23 13,63 0,02 40,00 7,95 35 9,09 0,15 6,60 3,30

3041921 Consertar Calçamento 18:10 20:10 2:00 27,30 2 Irineu e Willians 120 0,23 13,65 0,02 40,00 27,30 120 9,10 0,15 6,59 3,30

3167993 Consertar Calçamento 10:00 12:00 2:00 27,30 2 Fabio e Irineu 120 0,23 13,65 0,02 40,00 27,30 120 9,10 0,15 6,59 3,30

3097065 Consertar Calçamento 14:30 16:30 2:00 27,30 2 Bruno e Irineu 120 0,23 13,65 0,02 40,00 27,30 120 9,10 0,15 6,59 3,30

3139265 Consertar Calçamento 14:00 14:25 0:25 5,70 2 Willians e Ricardeau 25 0,23 13,68 0,02 40,00 5,70 25 9,12 0,15 6,58 3,29

3144667 Consertar Calçamento 09:50 10:40 0:50 11,40 2 Fabio e Ricardeau 50 0,23 13,68 0,02 40,00 11,40 50 9,12 0,15 6,58 3,29

3137040 Consertar Calçamento 11:00 12:20 1:20 18,25 2 Bruno e Fabio 80 0,23 13,69 0,02 40,00 18,25 80 9,13 0,15 6,58 3,29

3067567 Consertar Calçamento 06:30 10:30 4:00 54,80 2 Bruno e Irineu 240 0,23 13,70 0,02 40,00 54,80 240 9,13 0,15 6,57 3,28

3308567 Consertar Calçamento 08:34 09:02 0:28 6,40 2 Fabio e Irineu 28 0,23 13,71 0,02 40,00 6,40 28 9,14 0,15 6,56 3,28

3297202 Consertar Calçamento 08:30 09:26 0:56 12,80 2 Fabio e Irineu 56 0,23 13,71 0,02 40,00 12,80 56 9,14 0,15 6,56 3,28

3329045 Consertar Calçamento 16:27 17:21 0:54 12,35 2 Cleverson e Jonas 54 0,23 13,72 0,02 40,00 12,35 54 9,15 0,15 6,56 3,28

3315981 Consertar Calçamento 10:04 11:31 1:27 19,90 2 Fabio e Irineu 87 0,23 13,72 0,02 40,00 19,90 87 9,15 0,15 6,56 3,28

3023816 Consertar Calçamento 07:00 11:00 4:00 54,90 2 Bruno e Rinaldo 240 0,23 13,73 0,02 40,00 54,90 240 9,15 0,15 6,56 3,28

3062904 Consertar Calçamento 15:00 19:00 4:00 54,90 2 Bruno e Irineu 240 0,23 13,73 0,02 40,00 54,90 240 9,15 0,15 6,56 3,28

3025780 Consertar Calçamento 15:40 18:20 2:40 36,60 2 Bruno e Rinaldo 160 0,23 13,73 0,02 40,00 36,60 160 9,15 0,15 6,56 3,28

3283217 Consertar Calçamento 10:53 12:28 1:35 21,75 2 Fabio e Seramand 95 0,23 13,74 0,02 40,00 21,75 95 9,16 0,15 6,55 3,28

2966903 Consertar Calçamento 14:30 16:10 1:40 22,90 2 Tiago e Rinaldo 100 0,23 13,74 0,02 40,00 22,90 100 9,16 0,15 6,55 3,28

3273849 Consertar Calçamento 14:40 19:31 4:51 66,70 2 Rodrigo e Gilmar 291 0,23 13,75 0,02 40,00 66,70 291 9,17 0,15 6,54 3,27

3245515 Consertar Calçamento 07:29 08:10 0:41 9,40 2 Gilmar e Ricardeau 41 0,23 13,76 0,02 40,00 9,40 41 9,17 0,15 6,54 3,27

3252659 Consertar Calçamento 13:32 13:49 0:17 3,90 2 Fabio e Irineu 17 0,23 13,76 0,02 40,00 3,90 17 9,18 0,15 6,54 3,27

3283292 Consertar Calçamento 09:13 09:30 0:17 3,90 2 Fabio e Irineu 17 0,23 13,76 0,02 40,00 3,90 17 9,18 0,15 6,54 3,27

3260634 Consertar Calçamento 09:04 09:21 0:17 3,90 2 Fabio e Irineu 17 0,23 13,76 0,02 40,00 3,90 17 9,18 0,15 6,54 3,27

3147487 Consertar Calçamento 16:25 16:59 0:34 7,80 2 Fabio e Irineu 34 0,23 13,76 0,02 40,00 7,80 34 9,18 0,15 6,54 3,27

3311267 Consertar Calçamento 06:05 12:00 13:02 14:38 7:31 103,60 2 Bruno e Ricardeau 451 0,23 13,78 0,02 40,00 103,60 451 9,19 0,15 6,53 3,26

3298996 Consertar Calçamento 06:30 12:00 13:00 16:03 8:33 117,85 2 Bruno e Ricardeau 513 0,23 13,78 0,02 40,00 117,85 513 9,19 0,15 6,53 3,26

3085213 Consertar Calçamento 16:20 17:00 0:40 9,20 2 Bruno e Irineu 40 0,23 13,80 0,02 40,00 9,20 40 9,20 0,15 6,52 3,26

3086160 Consertar Calçamento 17:30 18:10 0:40 9,20 2 Bruno e Irineu 40 0,23 13,80 0,02 40,00 9,20 40 9,20 0,15 6,52 3,26

3114330 Consertar Calçamento 10:15 10:45 0:30 6,90 2 Willians e Ricardeau 30 0,23 13,80 0,02 40,00 6,90 30 9,20 0,15 6,52 3,26

3148813 Consertar Calçamento 06:30 07:00 0:30 6,90 2 Fabio e Irineu 30 0,23 13,80 0,02 40,00 6,90 30 9,20 0,15 6,52 3,26

3092721 Consertar Calçamento 10:10 11:10 1:00 13,80 2 Bruno e Irineu 60 0,23 13,80 0,02 40,00 13,80 60 9,20 0,15 6,52 3,26

3180807 Consertar Calçamento 13:00 14:00 1:00 13,80 2 Fabio e Irineu 60 0,23 13,80 0,02 40,00 13,80 60 9,20 0,15 6,52 3,26

3299074 Consertar Calçamento 07:31 08:49 1:18 17,95 2 Fabio e Irineu 78 0,23 13,81 0,02 40,00 17,95 78 9,21 0,15 6,52 3,26

3302518 Consertar Calçamento 11:21 12:39 1:18 17,95 2 Fabio e Irineu 78 0,23 13,81 0,02 40,00 17,95 78 9,21 0,15 6,52 3,26

3302536 Consertar Calçamento 09:36 10:29 0:53 12,20 2 Fabio e Irineu 53 0,23 13,81 0,02 40,00 12,20 53 9,21 0,15 6,52 3,26

3344609 Consertar Calçamento 13:00 13:53 0:53 12,20 2 Rodrigo e Valdecir 53 0,23 13,81 0,02 40,00 12,20 53 9,21 0,15 6,52 3,26

3311096 Consertar Calçamento 09:36 10:19 0:43 9,90 2 Fabio e Irineu 43 0,23 13,81 0,02 40,00 9,90 43 9,21 0,15 6,52 3,26

3341067 Consertar Calçamento 09:00 09:43 0:43 9,90 2 Fabio e Irineu 43 0,23 13,81 0,02 40,00 9,90 43 9,21 0,15 6,52 3,26

3094702 Consertar Calçamento 13:30 18:40 5:10 71,40 2 Bruno e Irineu 310 0,23 13,82 0,02 40,00 71,40 310 9,21 0,15 6,51 3,26

3346684 Consertar Calçamento 10:26 11:18 0:52 11,98 2 Fabio e Irineu 52 0,23 13,82 0,02 40,00 11,98 52 9,22 0,15 6,51 3,26

3296139 Consertar Calçamento 07:31 09:58 2:27 33,90 2 Fabio e Irineu 147 0,23 13,84 0,02 40,00 33,90 147 9,22 0,15 6,50 3,25

3099881 Consertar Calçamento 13:25 14:40 1:15 17,30 2 Willians e Ricardeau 75 0,23 13,84 0,02 40,00 17,30 75 9,23 0,15 6,50 3,25

3043461 Consertar Calçamento 10:40 11:55 1:15 17,30 2 Bruno e Rinaldo 75 0,23 13,84 0,02 40,00 17,30 75 9,23 0,15 6,50 3,25

3271461 Consertar Calçamento 08:20 08:41 0:21 4,85 2 Fabio e Irineu 21 0,23 13,86 0,02 40,00 4,85 21 9,24 0,15 6,49 3,25

3339441 Consertar Calçamento 05:43 08:53 3:10 43,90 2 Jean e Valdecir 190 0,23 13,86 0,02 40,00 43,90 190 9,24 0,15 6,49 3,25

3339974 Consertar Calçamento 10:16 11:33 1:17 17,80 2 Fabio e Irineu 77 0,23 13,87 0,02 40,00 17,80 77 9,25 0,15 6,49 3,24

3250704 Consertar Calçamento 07:30 08:10 0:40 9,25 2 Gilmar e Ricardeau 40 0,23 13,88 0,02 40,00 9,25 40 9,25 0,15 6,49 3,24

3005432 Consertar Calçamento 06:30 07:40 1:10 16,20 2 Bruno e Derick 70 0,23 13,89 0,02 40,00 16,20 70 9,26 0,15 6,48 3,24



3244988 Consertar Calçamento 10:00 12:01 13:05 19:30 8:26 117,20 2 Gilmar e Aldair 506 0,23 13,90 0,02 40,00 117,20 506 9,26 0,15 6,48 3,24

3139425 Consertar Calçamento 10:00 10:30 0:30 6,95 2 Willians e Ricardeau 30 0,23 13,90 0,02 40,00 6,95 30 9,27 0,15 6,47 3,24

3026845 Consertar Calçamento 10:25 11:50 1:25 19,70 2 Bruno e Rinaldo 85 0,23 13,91 0,02 40,00 19,70 85 9,27 0,15 6,47 3,24

3274223 Consertar Calçamento 08:21 08:43 0:22 5,10 2 Fabio e Irineu 22 0,23 13,91 0,02 40,00 5,10 22 9,27 0,15 6,47 3,24

3319375 Consertar Calçamento 07:09 07:42 0:33 7,65 2 Fabio e Irineu 33 0,23 13,91 0,02 40,00 7,65 33 9,27 0,15 6,47 3,24

3145062 Consertar Calçamento 15:30 16:20 0:50 11,60 2 Fabio e Ricardeau 50 0,23 13,92 0,02 40,00 11,60 50 9,28 0,15 6,47 3,23

3015156 Consertar Calçamento 14:15 15:05 0:50 11,60 2 Bruno e Irineu 50 0,23 13,92 0,02 40,00 11,60 50 9,28 0,15 6,47 3,23

3127568 Consertar Calçamento 15:10 16:00 0:50 11,60 2 Bruno e Irineu 50 0,23 13,92 0,02 40,00 11,60 50 9,28 0,15 6,47 3,23

3094603 Consertar Calçamento 09:15 10:30 1:15 17,40 2 Bruno e Irineu 75 0,23 13,92 0,02 40,00 17,40 75 9,28 0,15 6,47 3,23

3067276 Consertar Calçamento 13:00 14:15 1:15 17,40 2 Willians e Derick 75 0,23 13,92 0,02 40,00 17,40 75 9,28 0,15 6,47 3,23

3329506 Consertar Calçamento 07:58 08:29 0:31 7,20 2 Fabio e Irineu 31 0,23 13,94 0,02 40,00 7,20 31 9,29 0,15 6,46 3,23

3152642 Consertar Calçamento 10:55 11:35 0:40 9,30 2 Fabio e Irineu 40 0,23 13,95 0,02 40,00 9,30 40 9,30 0,16 6,45 3,23

2963961 Consertar Calçamento 13:00 14:20 1:20 18,60 2 Bruno e Irinel 80 0,23 13,95 0,02 40,00 18,60 80 9,30 0,16 6,45 3,23

3116193 Consertar Calçamento 06:40 09:20 2:40 37,20 2 Bruno e Irineu 160 0,23 13,95 0,02 40,00 37,20 160 9,30 0,16 6,45 3,23

3307306 Consertar Calçamento 09:04 10:27 1:23 19,30 2 Fabio e Irineu 83 0,23 13,95 0,02 40,00 19,30 83 9,30 0,16 6,45 3,23

3020931 Consertar Calçamento 11:35 13:30 1:55 26,75 2 Edson e Irineu 115 0,23 13,96 0,02 40,00 26,75 115 9,30 0,16 6,45 3,22

3308731 Consertar Calçamento 06:01 12:00 13:06 17:00 9:53 137,95 2 Bruno e Ricardeau 593 0,23 13,96 0,02 40,00 137,95 593 9,31 0,16 6,45 3,22

2934126 Consertar Calçamento 09:20 10:15 0:55 12,80 2 Jonathas e Roberto 55 0,23 13,96 0,02 40,00 12,80 55 9,31 0,16 6,45 3,22

3343623 Consertar Calçamento 08:31 09:00 0:29 6,75 2 Fabio e Irineu 29 0,23 13,97 0,02 40,00 6,75 29 9,31 0,16 6,44 3,22

3023122 Consertar Calçamento 11:05 11:40 0:35 8,15 2 Edson e Irineu 35 0,23 13,97 0,02 40,00 8,15 35 9,31 0,16 6,44 3,22

3103340 Consertar Calçamento 10:20 11:30 1:10 16,30 2 Willians e Ricardeau 70 0,23 13,97 0,02 40,00 16,30 70 9,31 0,16 6,44 3,22

3076809 Consertar Calçamento 06:30 07:40 1:10 16,30 2 Bruno e Irineu 70 0,23 13,97 0,02 40,00 16,30 70 9,31 0,16 6,44 3,22

3017835 Consertar Calçamento 14:05 15:30 1:25 19,80 2 Bruno e Rinaldo 85 0,23 13,98 0,02 40,00 19,80 85 9,32 0,16 6,44 3,22

3305850 Consertar Calçamento 14:47 16:21 1:34 21,90 2 Fabio e Irineu 94 0,23 13,98 0,02 40,00 21,90 94 9,32 0,16 6,44 3,22

3088053 Consertar Calçamento 06:50 11:50 5:00 69,90 2 Bruno e Irineu 300 0,23 13,98 0,02 40,00 69,90 300 9,32 0,16 6,44 3,22

3120544 Consertar Calçamento 11:30 12:20 0:50 11,65 2 Willians e Ricardeau 50 0,23 13,98 0,02 40,00 11,65 50 9,32 0,16 6,44 3,22

3256813 Consertar Calçamento 10:22 11:10 0:48 11,20 2 Fabio e Irineu 48 0,23 14,00 0,02 40,00 11,20 48 9,33 0,16 6,43 3,21

3255563 Consertar Calçamento 07:30 08:12 0:42 9,80 2 Fabio e Irineu 42 0,23 14,00 0,02 40,00 9,80 42 9,33 0,16 6,43 3,21

3238238 Consertar Calçamento 06:48 07:06 0:18 4,20 2 Gilmar e Ricardeau 18 0,23 14,00 0,02 40,00 4,20 18 9,33 0,16 6,43 3,21

3327685 Consertar Calçamento 07:33 07:51 0:18 4,20 2 Fabio e Irineu 18 0,23 14,00 0,02 40,00 4,20 18 9,33 0,16 6,43 3,21

3236019 Consertar Calçamento 06:45 07:12 0:27 6,30 2 Fabio e Irineu 27 0,23 14,00 0,02 40,00 6,30 27 9,33 0,16 6,43 3,21

3265452 Consertar Calçamento 07:32 12:00 13:05 18:00 9:23 131,45 2 Jean e Aldair 563 0,23 14,01 0,02 40,00 131,45 563 9,34 0,16 6,42 3,21

3340986 Consertar Calçamento 09:32 11:06 1:34 21,95 2 Fabio e Irineu 94 0,23 14,01 0,02 40,00 21,95 94 9,34 0,16 6,42 3,21

3149620 Consertar Calçamento 13:00 13:40 0:40 9,35 2 Fabio e Irineu 40 0,23 14,03 0,02 40,00 9,35 40 9,35 0,16 6,42 3,21

3298892 Consertar Calçamento 08:45 09:38 0:53 12,40 2 Fabio e Irineu 53 0,23 14,04 0,02 40,00 12,40 53 9,36 0,16 6,41 3,21

3096525 Consertar Calçamento 13:30 14:55 1:25 19,90 2 Bruno e Irineu 85 0,23 14,05 0,02 40,00 19,90 85 9,36 0,16 6,41 3,20

3058146 14:50 17:40 2:50 39,80 2 Willians e Ricardeau 170 0,23 14,05 0,02 40,00 39,80 170 9,36 0,16 6,41 3,20

3324174 Consertar Calçamento 07:33 12:06 13:15 18:01 9:19 130,90 2 Alan e Jonas 559 0,23 14,05 0,02 40,00 130,90 559 9,37 0,16 6,41 3,20

3076687 Consertar Calçamento 16:00 16:35 0:35 8,20 2 Bruno e Irineu 35 0,23 14,06 0,02 40,00 8,20 35 9,37 0,16 6,40 3,20

3305345 Consertar Calçamento 09:32 10:07 0:35 8,20 2 Fabio e Irineu 35 0,23 14,06 0,02 40,00 8,20 35 9,37 0,16 6,40 3,20

3149982 Consertar Calçamento 16:10 17:20 1:10 16,40 2 Fabio e Irineu 70 0,23 14,06 0,02 40,00 16,40 70 9,37 0,16 6,40 3,20

3335814 Consertar Calçamento 10:58 12:08 1:10 16,40 2 Fabio e Irineu 70 0,23 14,06 0,02 40,00 16,40 70 9,37 0,16 6,40 3,20

3231420 Consertar Calçamento 13:00 13:29 0:29 6,80 2 Fabio e Irineu 29 0,23 14,07 0,02 40,00 6,80 29 9,38 0,16 6,40 3,20

3052016 Consertar Calçamento 07:55 08:50 0:55 12,90 2 Bruno e Rinaldo 55 0,23 14,07 0,02 40,00 12,90 55 9,38 0,16 6,40 3,20

2945581 Consertar Calçamento 06:20 10:00 3:40 51,60 2 Bruno e Fabio 220 0,23 14,07 0,02 40,00 51,60 220 9,38 0,16 6,40 3,20

3241808 Consertar Calçamento 07:30 08:38 1:08 15,95 2 Fabio e Irineu 68 0,23 14,07 0,02 40,00 15,95 68 9,38 0,16 6,39 3,20

3112609 Consertar Calçamento 14:30 15:45 1:15 17,60 2 Bruno e Irineu 75 0,23 14,08 0,02 40,00 17,60 75 9,39 0,16 6,39 3,20

3319519 Consertar Calçamento 13:30 14:19 0:49 11,50 2 Fabio e Irineu 49 0,23 14,08 0,02 40,00 11,50 49 9,39 0,16 6,39 3,20

3060346 Consertar Calçamento 16:00 17:35 1:35 22,30 2 Bruno e Irineu 95 0,23 14,08 0,02 40,00 22,30 95 9,39 0,16 6,39 3,20

3288893 Consertar Calçamento 09:50 12:31 2:41 37,80 2 Fabio e Irineu 161 0,23 14,09 0,02 40,00 37,80 161 9,39 0,16 6,39 3,19

3238754 Consertar Calçamento 05:30 12:00 13:03 21:00 14:27 203,60 2 Gilmar e Ricardeau 867 0,23 14,09 0,02 40,00 203,60 867 9,39 0,16 6,39 3,19

3063770 Consertar Calçamento 14:20 14:40 0:20 4,70 2 Bruno e Irineu 20 0,24 14,10 0,02 40,00 4,70 20 9,40 0,16 6,38 3,19

3149973 Consertar Calçamento 08:00 08:20 0:20 4,70 2 Fabio e Irineu 20 0,24 14,10 0,02 40,00 4,70 20 9,40 0,16 6,38 3,19

3146895 Consertar Calçamento 10:00 10:40 0:40 9,40 2 Fabio e Irineu 40 0,24 14,10 0,02 40,00 9,40 40 9,40 0,16 6,38 3,19

3090230 Consertar Calçamento 15:00 15:40 0:40 9,40 2 Bruno e Irineu 40 0,24 14,10 0,02 40,00 9,40 40 9,40 0,16 6,38 3,19

3183568 Consertar Calçamento 15:10 15:50 0:40 9,40 2 Fabio e Irineu 40 0,24 14,10 0,02 40,00 9,40 40 9,40 0,16 6,38 3,19

3188345 Consertar Calçamento 15:40 17:00 1:20 18,80 2 Fabio e Irineu 80 0,24 14,10 0,02 40,00 18,80 80 9,40 0,16 6,38 3,19

3315505 Consertar Calçamento 08:27 09:58 1:31 21,40 2 Fabio e Irineu 91 0,24 14,11 0,02 40,00 21,40 91 9,41 0,16 6,38 3,19

3255032 Consertar Calçamento 05:36 06:30 0:54 12,70 2 Fabio e Irineu 54 0,24 14,11 0,02 40,00 12,70 54 9,41 0,16 6,38 3,19

3301179 Consertar Calçamento 08:36 09:17 0:41 9,65 2 Fabio e Irineu 41 0,24 14,12 0,02 40,00 9,65 41 9,41 0,16 6,37 3,19

3317972 Consertar Calçamento 11:06 11:54 0:48 11,30 2 Fabio e Irineu 48 0,24 14,13 0,02 40,00 11,30 48 9,42 0,16 6,37 3,19

3246943 Consertar Calçamento 10:18 12:03 1:45 24,75 2 Gilmar e Ricardeau 105 0,24 14,14 0,02 40,00 24,75 105 9,43 0,16 6,36 3,18

3094700 Consertar Calçamento 13:05 18:00 4:55 69,60 2 Bruno e Irineu 295 0,24 14,16 0,02 40,00 69,60 295 9,44 0,16 6,36 3,18

3313437 Consertar Calçamento 09:23 10:39 1:16 17,95 2 Bruno e Ricardeau 76 0,24 14,17 0,02 40,00 17,95 76 9,45 0,16 6,35 3,18

3134404 Consertar Calçamento 14:50 16:10 1:20 18,90 2 Bruno e Fabio 80 0,24 14,18 0,02 40,00 18,90 80 9,45 0,16 6,35 3,17

3191786 Consertar Calçamento 13:00 16:10 3:10 44,90 2 Fabio e Irineu 190 0,24 14,18 0,02 40,00 44,90 190 9,45 0,16 6,35 3,17

3251001 Consertar Calçamento 09:42 10:15 0:33 7,80 2 Fabio e Irineu 33 0,24 14,18 0,02 40,00 7,80 33 9,45 0,16 6,35 3,17

3308525 Consertar Calçamento 09:27 10:16 0:49 11,60 2 Fabio e Irineu 49 0,24 14,20 0,02 40,00 11,60 49 9,47 0,16 6,34 3,17

3308136 Consertar Calçamento 07:48 08:30 0:42 9,95 2 Fabio e Irineu 42 0,24 14,21 0,02 40,00 9,95 42 9,48 0,16 6,33 3,17

3332542 Consertar Calçamento 09:14 09:56 0:42 9,95 2 Fabio e Irineu 42 0,24 14,21 0,02 40,00 9,95 42 9,48 0,16 6,33 3,17

3033506 Consertar Calçamento 06:30 19:40 13:10 187,30 2 Jamime e Irineu 790 0,24 14,23 0,02 40,00 187,30 790 9,48 0,16 6,33 3,16

3097109 Consertar Calçamento 10:30 11:40 1:10 16,60 2 Bruno e Fabio 70 0,24 14,23 0,02 40,00 16,60 70 9,49 0,16 6,33 3,16

3111543 Consertar Calçamento 06:30 09:00 2:30 35,60 2 Willians e Ricardeau 150 0,24 14,24 0,02 40,00 35,60 150 9,49 0,16 6,32 3,16

3275438 Consertar Calçamento 18:33 18:49 0:16 3,80 2 Fabio e Seramand 16 0,24 14,25 0,02 40,00 3,80 16 9,50 0,16 6,32 3,16

3239381 Consertar Calçamento 07:34 07:50 0:16 3,80 2 Fabio e Irineu 16 0,24 14,25 0,02 40,00 3,80 16 9,50 0,16 6,32 3,16

3151509 Consertar Calçamento 07:55 08:15 0:20 4,75 2 Fabio e Irineu 20 0,24 14,25 0,02 40,00 4,75 20 9,50 0,16 6,32 3,16

3038668 Consertar Calçamento 16:40 17:20 0:40 9,50 2 Bruno e Rinaldo 40 0,24 14,25 0,02 40,00 9,50 40 9,50 0,16 6,32 3,16

3066726 Consertar Calçamento 15:20 16:00 0:40 9,50 2 Willians e Derick 40 0,24 14,25 0,02 40,00 9,50 40 9,50 0,16 6,32 3,16

2942047 Consertar Calçamento 09:10 09:50 0:40 9,50 2 Tiago e Rinaldo 40 0,24 14,25 0,02 40,00 9,50 40 9,50 0,16 6,32 3,16

3134687 Consertar Calçamento 19:00 19:40 0:40 9,50 2 Bruno e Irineu 40 0,24 14,25 0,02 40,00 9,50 40 9,50 0,16 6,32 3,16

3263001 Consertar Calçamento 14:06 15:10 1:04 15,20 2 Fabio e Irineu 64 0,24 14,25 0,02 40,00 15,20 64 9,50 0,16 6,32 3,16



2976987 Consertar Calçamento 13:00 16:50 3:50 54,70 2 Bruno e Renaldo 230 0,24 14,27 0,02 40,00 54,70 230 9,51 0,16 6,31 3,15

3285830 Consertar Calçamento 05:01 08:31 3:30 49,95 2 Fabio e Seramand 210 0,24 14,27 0,02 40,00 49,95 210 9,51 0,16 6,31 3,15

3304988 Consertar Calçamento 11:00 11:29 0:29 6,90 2 Fabio e Irineu 29 0,24 14,28 0,02 40,00 6,90 29 9,52 0,16 6,30 3,15

3313921 Consertar Calçamento 08:00 08:29 0:29 6,90 2 Fabio e Irineu 29 0,24 14,28 0,02 40,00 6,90 29 9,52 0,16 6,30 3,15

3174408 Consertar Calçamento 07:40 08:05 0:25 5,95 2 Fabio e Irineu 25 0,24 14,28 0,02 40,00 5,95 25 9,52 0,16 6,30 3,15

3060345 Consertar Calçamento 18:00 18:50 0:50 11,90 2 Bruno e Irineu 50 0,24 14,28 0,02 40,00 11,90 50 9,52 0,16 6,30 3,15

3098081 Consertar Calçamento 13:30 14:20 0:50 11,90 2 Willians e Ricardeau 50 0,24 14,28 0,02 40,00 11,90 50 9,52 0,16 6,30 3,15

3265472 Consertar Calçamento 07:31 10:49 3:18 47,20 2 Fabio e Irineu 198 0,24 14,30 0,02 40,00 47,20 198 9,54 0,16 6,29 3,15

3021195 Consertar Calçamento 07:07 07:20 0:13 3,10 2 Bruno e Rinaldo 13 0,24 14,31 0,02 40,00 3,10 13 9,54 0,16 6,29 3,15

3328182 Consertar Calçamento 08:36 09:02 0:26 6,20 2 Fabio e Irineu 26 0,24 14,31 0,02 40,00 6,20 26 9,54 0,16 6,29 3,15

3306708 Consertar Calçamento 07:00 07:39 0:39 9,30 2 Fabio e Irineu 39 0,24 14,31 0,02 40,00 9,30 39 9,54 0,16 6,29 3,15

3330610 Consertar Calçamento 07:23 08:38 1:15 17,90 2 Alan e Irineu 75 0,24 14,32 0,02 40,00 17,90 75 9,55 0,16 6,28 3,14

3294742 Consertar Calçamento 11:42 12:00 0:18 4,30 2 Fabio e Irineu 18 0,24 14,33 0,02 40,00 4,30 18 9,56 0,16 6,28 3,14

3264870 Consertar Calçamento 05:22 05:40 0:18 4,30 2 Fabio e Irineu 18 0,24 14,33 0,02 40,00 4,30 18 9,56 0,16 6,28 3,14

3301610 Consertar Calçamento 10:27 12:06 1:39 23,65 2 Fabio e Irineu 99 0,24 14,33 0,02 40,00 23,65 99 9,56 0,16 6,28 3,14

3343806 Consertar Calçamento 07:36 08:27 0:51 12,20 2 Fabio e Irineu 51 0,24 14,35 0,02 40,00 12,20 51 9,57 0,16 6,27 3,14

3248653 Consertar Calçamento 15:32 16:28 0:56 13,40 2 Fabio e Irineu 56 0,24 14,36 0,02 40,00 13,40 56 9,57 0,16 6,27 3,13

3260094 Consertar Calçamento 09:33 10:06 0:33 7,90 2 Gilamr e Ricardeau 33 0,24 14,36 0,02 40,00 7,90 33 9,58 0,16 6,27 3,13

3180860 Consertar Calçamento 14:35 16:40 2:05 29,95 2 Fabio e Irineu 125 0,24 14,38 0,02 40,00 29,95 125 9,58 0,16 6,26 3,13

3277146 Consertar Calçamento 07:00 12:00 13:30 19:00 9-mar-21 07:30 11:38 14:38 210,40 2 Alan e Ricardeau 878 0,24 14,38 0,02 40,00 210,40 878 9,59 0,16 6,26 3,13

3306641 Consertar Calçamento 09:13 10:11 0:58 13,90 2 Bruno e Ricardeau 58 0,24 14,38 0,02 40,00 13,90 58 9,59 0,16 6,26 3,13

3306962 Consertar Calçamento 05:36 06:59 1:23 19,90 2 Fabio e Irineu 83 0,24 14,39 0,02 40,00 19,90 83 9,59 0,16 6,26 3,13

3301872 Consertar Calçamento 13:02 14:21 1:19 18,95 2 Fabio e Irineu 79 0,24 14,39 0,02 40,00 18,95 79 9,59 0,16 6,25 3,13

3307820 Consertar Calçamento 09:22 10:17 0:55 13,20 2 Fabio e Irineu 55 0,24 14,40 0,02 40,00 13,20 55 9,60 0,16 6,25 3,13

3108613 Consertar Calçamento 14:10 14:50 0:40 9,60 2 Willians e Ricardeau 40 0,24 14,40 0,02 40,00 9,60 40 9,60 0,16 6,25 3,13

3143603 Consertar Calçamento 15:30 16:10 0:40 9,60 2 Fabio e Ricardeau 40 0,24 14,40 0,02 40,00 9,60 40 9,60 0,16 6,25 3,13

3206073 Consertar Calçamento 16:15 16:30 0:15 3,60 2 Fabio e Irineu 15 0,24 14,40 0,02 40,00 3,60 15 9,60 0,16 6,25 3,13

3003900 Consertar Calçamento 07:50 08:20 0:30 7,20 2 Bruno e Derick 30 0,24 14,40 0,02 40,00 7,20 30 9,60 0,16 6,25 3,13

3149980 Consertar Calçamento 14:40 15:50 1:10 16,80 2 Fabio e Irineu 70 0,24 14,40 0,02 40,00 16,80 70 9,60 0,16 6,25 3,13

3077000 Consertar Calçamento 06:40 08:10 1:30 21,60 2 Bruno e Irineu 90 0,24 14,40 0,02 40,00 21,60 90 9,60 0,16 6,25 3,13

3119230 Consertar Calçamento 10:00 11:30 1:30 21,60 2 Bruno e Irineu 90 0,24 14,40 0,02 40,00 21,60 90 9,60 0,16 6,25 3,13

3181491 Consertar Calçamento 15:40 17:10 1:30 21,60 2 Fabio e Irineu 90 0,24 14,40 0,02 40,00 21,60 90 9,60 0,16 6,25 3,13

3067255 Consertar Calçamento 10:10 12:05 1:55 27,60 2 Willians e Derick 115 0,24 14,40 0,02 40,00 27,60 115 9,60 0,16 6,25 3,13

3323645 Consertar Calçamento 15:33 18:50 3:17 47,30 2 Fabio e Irineu 197 0,24 14,41 0,02 40,00 47,30 197 9,60 0,16 6,25 3,12

3291670 Consertar Calçamento 05:32 09:00 3:28 49,95 2 Fabio e Irineu 208 0,24 14,41 0,02 40,00 49,95 208 9,61 0,16 6,25 3,12

3273852 Consertar Calçamento 07:30 12:00 13:00 14:36 6:06 87,90 2 Gilmar e Rodrigo 366 0,24 14,41 0,02 40,00 87,90 366 9,61 0,16 6,25 3,12

3310691 Consertar Calçamento 06:00 07:23 1:23 19,95 2 Bruno e Ricardeau 83 0,24 14,42 0,02 40,00 19,95 83 9,61 0,16 6,24 3,12

3340471 Consertar Calçamento 06:31 07:18 0:47 11,30 2 Fabio e Irineu 47 0,24 14,43 0,02 40,00 11,30 47 9,62 0,16 6,24 3,12

3281567 Consertar Calçamento 14:50 16:19 1:29 21,40 2 Fabio e Seramand 89 0,24 14,43 0,02 40,00 21,40 89 9,62 0,16 6,24 3,12

3296388 Consertar Calçamento 14:32 15:46 1:14 17,80 2 Fabio e Irineu 74 0,24 14,43 0,02 40,00 17,80 74 9,62 0,16 6,24 3,12

3215739 Consertar Calçamento 05:00 09:00 4:00 57,80 2 Fabio e Irineu 240 0,24 14,45 0,02 40,00 57,80 240 9,63 0,16 6,23 3,11

3319686 Consertar Calçamento 07:32 08:05 0:33 7,95 2 Fabio e Irineu 33 0,24 14,45 0,02 40,00 7,95 33 9,64 0,16 6,23 3,11

3215049 Consertar Calçamento 10:47 11:09 0:22 5,30 2 Fabio e Irineu 22 0,24 14,45 0,02 40,00 5,30 22 9,64 0,16 6,23 3,11

3343404 Consertar Calçamento 08:01 08:29 0:28 6,75 2 Fabio e Irineu 28 0,24 14,46 0,02 40,00 6,75 28 9,64 0,16 6,22 3,11

3314050 Consertar Calçamento 15:35 15:52 0:17 4,10 2 Bruno e Ricardeau 17 0,24 14,47 0,02 40,00 4,10 17 9,65 0,16 6,22 3,11

3098398 Consertar Calçamento 10:20 11:40 1:20 19,30 2 Bruno e Fabio 80 0,24 14,48 0,02 40,00 19,30 80 9,65 0,16 6,22 3,11

3097289 Consertar Calçamento 16:20 17:40 1:20 19,30 2 Bruno e Irineu 80 0,24 14,48 0,02 40,00 19,30 80 9,65 0,16 6,22 3,11

3141184 Consertar Calçamento 14:50 16:00 1:10 16,90 2 Fabio e Ricardeau 70 0,24 14,49 0,02 40,00 16,90 70 9,66 0,16 6,21 3,11

3098071 Consertar Calçamento 11:00 12:10 1:10 16,90 2 Bruno e Fabio 70 0,24 14,49 0,02 40,00 16,90 70 9,66 0,16 6,21 3,11

3096600 Consertar Calçamento 06:30 08:00 1:30 21,75 2 Bruno e Irineu 90 0,24 14,50 0,02 40,00 21,75 90 9,67 0,16 6,21 3,10

3276852 Consertar Calçamento 13:33 14:53 1:20 19,35 2 Fabio e Seramand 80 0,24 14,51 0,02 40,00 19,35 80 9,68 0,16 6,20 3,10

3279980 Consertar Calçamento 16:43 17:57 1:14 17,90 2 Fabio e Seramand 74 0,24 14,51 0,02 40,00 17,90 74 9,68 0,16 6,20 3,10

2941561 Consertar Calçamento 10:10 11:00 0:50 12,10 2 Tiago e Rinaldo 50 0,24 14,52 0,02 40,00 12,10 50 9,68 0,16 6,20 3,10

3070538 Consertar Calçamento 17:50 18:40 0:50 12,10 2 Bruno e Irineu 50 0,24 14,52 0,02 40,00 12,10 50 9,68 0,16 6,20 3,10

3234455 Consertar Calçamento 11:03 12:00 0:57 13,80 2 Fabio e Irineu 57 0,24 14,53 0,02 40,00 13,80 57 9,68 0,16 6,20 3,10

2935183 Consertar Calçamento 13:00 14:10 1:10 16,95 2 Tiago e Renaldo 70 0,24 14,53 0,02 40,00 16,95 70 9,69 0,16 6,19 3,10

3205858 Consertar Calçamento 19:08 19:40 0:32 7,75 2 Fabio e Irineu 32 0,24 14,53 0,02 40,00 7,75 32 9,69 0,16 6,19 3,10

3123256 Consertar Calçamento 16:30 19:20 2:50 41,20 2 Bruno e Irineu 170 0,24 14,54 0,02 40,00 41,20 170 9,69 0,16 6,19 3,09

3037911 Consertar Calçamento 10:00 10:40 0:40 9,70 2 Bruno e Rinaldo 40 0,24 14,55 0,02 40,00 9,70 40 9,70 0,16 6,19 3,09

3314339 Consertar Calçamento 13:00 13:41 0:41 9,95 2 Fabio e Irineu 41 0,24 14,56 0,02 40,00 9,95 41 9,71 0,16 6,18 3,09

3301884 Consertar Calçamento 07:00 08:29 1:29 21,60 2 Fabio e Irineu 89 0,24 14,56 0,02 40,00 21,60 89 9,71 0,16 6,18 3,09

3277571 Consertar Calçamento 08:06 09:01 0:55 13,35 2 Fabio e Irineu 55 0,24 14,56 0,02 40,00 13,35 55 9,71 0,16 6,18 3,09

3092720 Consertar Calçamento 15:40 18:20 2:40 38,85 2 Bruno e Irineu 160 0,24 14,57 0,02 40,00 38,85 160 9,71 0,16 6,18 3,09

3273324 Consertar Calçamento 06:30 06:58 0:28 6,80 2 Fabio e Irineu 28 0,24 14,57 0,02 40,00 6,80 28 9,71 0,16 6,18 3,09

3322862 Consertar Calçamento 08:33 09:01 0:28 6,80 2 Fabio e Irineu 28 0,24 14,57 0,02 40,00 6,80 28 9,71 0,16 6,18 3,09

2945358 Consertar Calçamento 06:30 08:25 1:55 27,95 2 Edson e Roberto 115 0,24 14,58 0,02 40,00 27,95 115 9,72 0,16 6,17 3,09

3309498 Consertar Calçamento 08:32 09:23 0:51 12,40 2 Fabio e Irineu 51 0,24 14,59 0,02 40,00 12,40 51 9,73 0,16 6,17 3,08

3307990 Consertar Calçamento 10:22 11:13 0:51 12,40 2 Fabio e Irineu 51 0,24 14,59 0,02 40,00 12,40 51 9,73 0,16 6,17 3,08

3298893 Consertar Calçamento 07:30 08:43 1:13 17,75 2 Fabio e Irineu 73 0,24 14,59 0,02 40,00 17,75 73 9,73 0,16 6,17 3,08

3153509 Consertar Calçamento 10:00 10:30 0:30 7,30 2 Fabio e Irineu 30 0,24 14,60 0,02 40,00 7,30 30 9,73 0,16 6,16 3,08

3314035 Consertar Calçamento 08:43 09:36 0:53 12,90 2 Fabio e Irineu 53 0,24 14,60 0,02 40,00 12,90 53 9,74 0,16 6,16 3,08

2916065 Consertar Calçamento 09:05 11:40 2:35 37,75 2 Edson e Renaldo 155 0,24 14,61 0,02 40,00 37,75 155 9,74 0,16 6,16 3,08

3019462 Consertar Calçamento 18:50 20:01 1:11 17,30 2 Jaíme e Rinaldo 71 0,24 14,62 0,02 40,00 17,30 71 9,75 0,16 6,16 3,08

3179386 Consertar Calçamento 08:25 09:05 0:40 9,75 2 Fabio e Irineu 40 0,24 14,63 0,02 40,00 9,75 40 9,75 0,16 6,15 3,08

3348937 Consertar Calçamento 07:48 10:03 2:15 32,95 2 Alan e Ricardeau 135 0,24 14,64 0,02 40,00 32,95 135 9,76 0,16 6,15 3,07

3335472 Consertar Calçamento 07:31 08:40 1:09 16,85 2 Alan e Irineu 69 0,24 14,65 0,02 40,00 16,85 69 9,77 0,16 6,14 3,07

3288348 Consertar Calçamento 16:01 18:36 2:35 37,90 2 Jerson e Ricardeau 155 0,24 14,67 0,02 40,00 37,90 155 9,78 0,16 6,13 3,07

3320832 Consertar Calçamento 15:08 16:21 1:13 17,85 2 Fabio e Irineu 73 0,24 14,67 0,02 40,00 17,85 73 9,78 0,16 6,13 3,07

3222074 Consertar Calçamento 10:43 12:00 13:00 15:00 3:17 48,20 2 Fabio e Irineu 197 0,24 14,68 0,02 40,00 48,20 197 9,79 0,16 6,13 3,07

3289017 Consertar Calçamento 09:06 10:13 1:07 16,40 2 Fabio e Irineu 67 0,24 14,69 0,02 40,00 16,40 67 9,79 0,16 6,13 3,06

3146455 Consertar Calçamento 15:50 16:40 0:50 12,25 2 Fabio e Irineu 50 0,25 14,70 0,02 40,00 12,25 50 9,80 0,16 6,12 3,06



3151943 Consertar Calçamento 07:35 07:55 0:20 4,90 2 Fabio e Irineu 20 0,25 14,70 0,02 40,00 4,90 20 9,80 0,16 6,12 3,06

3153363 Consertar Calçamento 06:30 06:50 0:20 4,90 2 Fabio e Irineu 20 0,25 14,70 0,02 40,00 4,90 20 9,80 0,16 6,12 3,06

3180279 Consertar Calçamento 10:10 10:30 0:20 4,90 2 Fabio e Irineu 20 0,25 14,70 0,02 40,00 4,90 20 9,80 0,16 6,12 3,06

3215290 Consertar Calçamento 19:05 19:25 0:20 4,90 2 Fabio e Irineu 20 0,25 14,70 0,02 40,00 4,90 20 9,80 0,16 6,12 3,06

3102063 Consertar Calçamento 17:40 18:20 0:40 9,80 2 Bruno e Fabio 40 0,25 14,70 0,02 40,00 9,80 40 9,80 0,16 6,12 3,06

3191804 Consertar Calçamento 10:20 11:00 0:40 9,80 2 Fabio e Irineu 40 0,25 14,70 0,02 40,00 9,80 40 9,80 0,16 6,12 3,06

3116224 Consertar Calçamento 18:20 19:00 0:40 9,80 2 Bruno e Irineu 40 0,25 14,70 0,02 40,00 9,80 40 9,80 0,16 6,12 3,06

3206235 Consertar Calçamento 16:50 17:30 0:40 9,80 2 Fabio e Irineu 40 0,25 14,70 0,02 40,00 9,80 40 9,80 0,16 6,12 3,06

3105348 Consertar Calçamento 14:40 15:20 0:40 9,80 2 Bruno e Fabio 40 0,25 14,70 0,02 40,00 9,80 40 9,80 0,16 6,12 3,06

2949061 Consertar Calçamento 13:35 14:48 1:13 17,90 2 Tiago e Renaldo 73 0,25 14,71 0,02 40,00 17,90 73 9,81 0,16 6,12 3,06

3308434 Consertar Calçamento 14:47 15:56 1:09 16,95 2 Fabio e Irineu 69 0,25 14,74 0,02 40,00 16,95 69 9,83 0,16 6,11 3,05

3146935 Consertar Calçamento 17:50 19:00 1:10 17,20 2 Fabio e Irineu 70 0,25 14,74 0,02 40,00 17,20 70 9,83 0,16 6,10 3,05

3066331 14:40 15:50 1:10 17,20 2 Willians e Derick 70 0,25 14,74 0,02 40,00 17,20 70 9,83 0,16 6,10 3,05

3321938 Consertar Calçamento 11:00 12:01 13:05 13:40 1:36 23,60 2 Fabio e Irineu 96 0,25 14,75 0,02 40,00 23,60 96 9,83 0,16 6,10 3,05

3241237 Consertar Calçamento 08:53 09:30 0:37 9,10 2 Fabio e Irineu 37 0,25 14,76 0,02 40,00 9,10 37 9,84 0,16 6,10 3,05

3293832 Consertar Calçamento 05:00 11:32 6:32 96,44 2 Rodrigo e Ricardeau 392 0,25 14,76 0,02 40,00 96,44 392 9,84 0,16 6,10 3,05

3245320 Consertar Calçamento 08:17 08:30 0:13 3,20 2 Gilmar e Ricardeau 13 0,25 14,77 0,02 40,00 3,20 13 9,85 0,16 6,09 3,05

3249092 Consertar Calçamento 08:20 09:00 0:40 9,85 2 Gilmar e Ricardeau 40 0,25 14,78 0,02 40,00 9,85 40 9,85 0,16 6,09 3,05

3308730 Consertar Calçamento 06:00 12:00 13:04 16:31 9:27 139,70 2 Bruno e Ricardeau 567 0,25 14,78 0,02 40,00 139,70 567 9,86 0,16 6,09 3,04

3309650 Consertar Calçamento 13:41 14:09 0:28 6,90 2 Fabio e Irineu 28 0,25 14,79 0,02 40,00 6,90 28 9,86 0,16 6,09 3,04

2951200 Consertar Calçamento 06:40 11:20 4:40 69,00 2 Tiago e Irineu 280 0,25 14,79 0,02 40,00 69,00 280 9,86 0,16 6,09 3,04

3349391 Consertar Calçamento 16:12 17:38 1:26 21,20 2 Fabio e Irineu 86 0,25 14,79 0,02 40,00 21,20 86 9,86 0,16 6,08 3,04

3312642 Consertar Calçamento 08:07 08:54 0:47 11,60 2 Fabio e Irineu 47 0,25 14,81 0,02 40,00 11,60 47 9,87 0,16 6,08 3,04

3352129 Consertar Calçamento 06:07 11:39 5:32 81,95 2 Fabio e Irineu 332 0,25 14,81 0,02 40,00 81,95 332 9,87 0,16 6,08 3,04

3179884 Consertar Calçamento 16:50 18:10 1:20 19,75 2 Fabio e Irineu 80 0,25 14,81 0,02 40,00 19,75 80 9,88 0,16 6,08 3,04

3308733 Consertar Calçamento 05:31 12:00 13:03 19:27 12-mai-21 06:01 12:00 13:01 18:27 24:18 360,00 2 Bruno e Ricardeau 1.458 0,25 14,81 0,02 40,00 360,00 1.458 9,88 0,16 6,08 3,04

3050522 Consertar Calçamento 13:00 15:10 2:10 32,10 2 Bruno e Rinaldo 130 0,25 14,82 0,02 40,00 32,10 130 9,88 0,16 6,07 3,04

3289662 Consertar Calçamento 13:00 14:06 1:06 16,30 2 Jerson e Ricardeau 66 0,25 14,82 0,02 40,00 16,30 66 9,88 0,16 6,07 3,04

3096973 Consertar Calçamento 11:00 12:10 1:10 17,30 2 Marcelino e Fabio 70 0,25 14,83 0,02 40,00 17,30 70 9,89 0,16 6,07 3,03

3076479 Consertar Calçamento 10:40 11:50 1:10 17,30 2 Bruno e Irineu 70 0,25 14,83 0,02 40,00 17,30 70 9,89 0,16 6,07 3,03

2983428 Consertar Calçamento 19:46 23:00 3:14 47,95 2 Edson e Irineu 194 0,25 14,83 0,02 40,00 47,95 194 9,89 0,16 6,07 3,03

3324829 Consertar Calçamento 10:27 11:03 0:36 8,90 2 Fabio e Irineu 36 0,25 14,83 0,02 40,00 8,90 36 9,89 0,16 6,07 3,03

3037094 Consertar Calçamento 13:45 14:40 0:55 13,60 2 Bruno e Rinaldo 55 0,25 14,84 0,02 40,00 13,60 55 9,89 0,16 6,07 3,03

3112054 Consertar Calçamento 06:40 08:30 1:50 27,20 2 Bruno e Irineu 110 0,25 14,84 0,02 40,00 27,20 110 9,89 0,16 6,07 3,03

3283542 Consertar Calçamento 16:54 18:47 1:53 27,95 2 Fabio e Seramand 113 0,25 14,84 0,02 40,00 27,95 113 9,89 0,16 6,06 3,03

3283620 Consertar Calçamento 08:30 08:49 0:19 4,70 2 Fabio e Irineu 19 0,25 14,84 0,02 40,00 4,70 19 9,89 0,16 6,06 3,03

3069646 Consertar Calçamento 06:40 07:20 0:40 9,90 2 Bruno e Irineu 40 0,25 14,85 0,02 40,00 9,90 40 9,90 0,17 6,06 3,03

3181415 Consertar Calçamento 10:20 11:40 1:20 19,80 2 Fabio e Irineu 80 0,25 14,85 0,02 40,00 19,80 80 9,90 0,17 6,06 3,03

2935180 Consertar Calçamento 08:00 09:20 1:20 19,80 2 Tiago e Fabio 80 0,25 14,85 0,02 40,00 19,80 80 9,90 0,17 6,06 3,03

3242162 Consertar Calçamento 15:36 18:09 2:33 37,90 2 Fabio e Irineu 153 0,25 14,86 0,02 40,00 37,90 153 9,91 0,17 6,06 3,03

3286700 Consertar Calçamento 05:20 06:07 0:47 11,65 2 Alan e Valdecir 47 0,25 14,87 0,02 40,00 11,65 47 9,91 0,17 6,05 3,03

3333915 Consertar Calçamento 10:21 11:09 0:48 11,90 2 Cleverson e Jonas 48 0,25 14,88 0,02 40,00 11,90 48 9,92 0,17 6,05 3,03

3315973 Consertar Calçamento 13:43 16:09 2:26 36,20 2 Fabio e Irineu 146 0,25 14,88 0,02 40,00 36,20 146 9,92 0,17 6,05 3,02

3255676 Consertar Calçamento 09:46 10:11 0:25 6,20 2 Fabio e Irineu 25 0,25 14,88 0,02 40,00 6,20 25 9,92 0,17 6,05 3,02

3119490 Consertar Calçamento 10:30 11:20 0:50 12,40 2 Bruno e Irineu 50 0,25 14,88 0,02 40,00 12,40 50 9,92 0,17 6,05 3,02

3134179 Consertar Calçamento 15:50 16:40 0:50 12,40 2 Bruno e Irineu 50 0,25 14,88 0,02 40,00 12,40 50 9,92 0,17 6,05 3,02

3279981 Consertar Calçamento 17:12 18:31 1:19 19,60 2 Fabio e Seramand 79 0,25 14,89 0,02 40,00 19,60 79 9,92 0,17 6,05 3,02

3333566 Consertar Calçamento 08:20 08:47 0:27 6,70 2 Fabio e Irineu 27 0,25 14,89 0,02 40,00 6,70 27 9,93 0,17 6,04 3,02

3075012 Consertar Calçamento 09:50 11:00 1:10 17,40 2 Bruno e Irineu 70 0,25 14,91 0,02 40,00 17,40 70 9,94 0,17 6,03 3,02

3261524 Consertar Calçamento 08:24 09:00 0:36 8,95 2 Fabio e Irineu 36 0,25 14,92 0,02 40,00 8,95 36 9,94 0,17 6,03 3,02

3015063 Consertar Calçamento 17:00 17:40 0:40 9,95 2 Bruno e Irineu 40 0,25 14,93 0,02 40,00 9,95 40 9,95 0,17 6,03 3,02

3187056 Consertar Calçamento 13:00 13:40 0:40 9,95 2 Fabio e Irineu 40 0,25 14,93 0,02 40,00 9,95 40 9,95 0,17 6,03 3,02

3333461 Consertar Calçamento 10:50 11:30 0:40 9,95 2 Fabio e Irineu 40 0,25 14,93 0,02 40,00 9,95 40 9,95 0,17 6,03 3,02

3104054 Consertar Calçamento 09:40 10:20 0:40 9,95 2 Willians e Ricardeau 40 0,25 14,93 0,02 40,00 9,95 40 9,95 0,17 6,03 3,02

3240055 Consertar Calçamento 07:30 08:15 0:45 11,20 2 Fabio e Irineu 45 0,25 14,93 0,02 40,00 11,20 45 9,96 0,17 6,03 3,01

3297967 Consertar Calçamento 07:32 08:21 0:49 12,20 2 Fabio e Irineu 49 0,25 14,94 0,02 40,00 12,20 49 9,96 0,17 6,02 3,01

2967536 Consertar Calçamento 16:55 17:50 0:55 13,70 2 Tiago e Rinaldo 55 0,25 14,95 0,02 40,00 13,70 55 9,96 0,17 6,02 3,01

3282795 Consertar Calçamento 09:41 10:37 0:56 13,95 2 Fabio e Irineu 56 0,25 14,95 0,02 40,00 13,95 56 9,96 0,17 6,02 3,01

3279221 Consertar Calçamento 19:28 20:39 1:11 17,70 2 Fabio e Seramand 71 0,25 14,96 0,02 40,00 17,70 71 9,97 0,17 6,02 3,01

3113508 Consertar Calçamento 15:10 16:30 1:20 19,95 2 Willians e Ricardeau 80 0,25 14,96 0,02 40,00 19,95 80 9,98 0,17 6,02 3,01

3136787 Consertar Calçamento 11:00 12:20 1:20 19,95 2 Bruno e Fabio 80 0,25 14,96 0,02 40,00 19,95 80 9,98 0,17 6,02 3,01

3272002 Consertar Calçamento 07:58 09:26 1:28 21,95 2 Fabio e Irineu 88 0,25 14,97 0,02 40,00 21,95 88 9,98 0,17 6,01 3,01

3273851 Consertar Calçamento 08:30 12:03 13:00 14:36 5:09 77,20 2 Jean e Aldair 309 0,25 14,99 0,02 40,00 77,20 309 9,99 0,17 6,00 3,00

3249846 Consertar Calçamento 16:30 16:45 0:15 3,75 2 Gilmar e Ricardeau 15 0,25 15,00 0,02 40,00 3,75 15 10,00 0,17 6,00 3,00

3260116 Consertar Calçamento 10:31 10:48 0:17 4,25 2 Fabio e Irineu 17 0,25 15,00 0,02 40,00 4,25 17 10,00 0,17 6,00 3,00

3205309 Consertar Calçamento 19:00 19:27 0:27 6,75 2 Fabio e Irineu 27 0,25 15,00 0,02 40,00 6,75 27 10,00 0,17 6,00 3,00

3030498 Consertar Calçamento 15:35 16:10 0:35 8,75 2 Bruno e Rinaldo 35 0,25 15,00 0,02 40,00 8,75 35 10,00 0,17 6,00 3,00

3343130 Consertar Calçamento 07:03 07:49 0:46 11,50 2 Fabio e Irineu 46 0,25 15,00 0,02 40,00 11,50 46 10,00 0,17 6,00 3,00

3313827 Consertar Calçamento 07:00 10:28 3:28 52,00 2 Bruno e Ricardeau 208 0,25 15,00 0,02 40,00 52,00 208 10,00 0,17 6,00 3,00

3182042 Consertar Calçamento 06:30 10:30 4:00 60,00 2 Fabio e Irineu 240 0,25 15,00 0,02 40,00 60,00 240 10,00 0,17 6,00 3,00

3351404 Consertar Calçamento 07:15 09:06 1:51 27,80 2 Bruno e Irineu 111 0,25 15,03 0,02 40,00 27,80 111 10,02 0,17 5,99 2,99

3349770 Consertar Calçamento 17:04 18:15 1:11 17,80 2 Alan e Ricardeau 71 0,25 15,04 0,02 40,00 17,80 71 10,03 0,17 5,98 2,99

3313567 Consertar Calçamento 07:00 08:09 1:09 17,30 2 Fabio e Irineu 69 0,25 15,04 0,02 40,00 17,30 69 10,03 0,17 5,98 2,99

3085184 Consertar Calçamento 13:50 14:55 1:05 16,30 2 Bruno e Irineu 65 0,25 15,05 0,02 40,00 16,30 65 10,03 0,17 5,98 2,99

3341034 Consertar Calçamento 08:42 09:31 0:49 12,30 2 Fabio e Irineu 49 0,25 15,06 0,02 40,00 12,30 49 10,04 0,17 5,98 2,99

3187060 Consertar Calçamento 17:35 18:20 0:45 11,30 2 Fabio e Irineu 45 0,25 15,07 0,02 40,00 11,30 45 10,04 0,17 5,97 2,99

3215626 Consertar Calçamento 05:00 06:30 1:30 22,60 2 Rodrigo e Ricardeau 90 0,25 15,07 0,02 40,00 22,60 90 10,04 0,17 5,97 2,99

3043878 Consertar Calçamento 13:00 14:30 1:30 22,60 2 Bruno e Rinaldo 90 0,25 15,07 0,02 40,00 22,60 90 10,04 0,17 5,97 2,99

3349786 Consertar Calçamento 05:09 11:58 13:07 20:31 21-ago-21 06:08 12:09 13:30 16:56 23:40 357,00 2 Bruno e Valdecir 1.420 0,25 15,08 0,02 40,00 357,00 1.420 10,06 0,17 5,97 2,98

3312860 Consertar Calçamento 07:32 08:03 0:31 7,80 2 Fabio e Irineu 31 0,25 15,10 0,02 40,00 7,80 31 10,06 0,17 5,96 2,98

3322016 Consertar Calçamento 15:36 17:03 1:27 21,90 2 Cleverson e Jonas 87 0,25 15,10 0,02 40,00 21,90 87 10,07 0,17 5,96 2,98



3311114 Consertar Calçamento 08:06 08:33 0:27 6,80 2 Fabio e Irineu 27 0,25 15,11 0,02 40,00 6,80 27 10,07 0,17 5,96 2,98

3343470 Consertar Calçamento 13:10 14:03 0:53 13,35 2 Fabio e Irineu 53 0,25 15,11 0,02 40,00 13,35 53 10,08 0,17 5,96 2,98

3170471 Consertar Calçamento 14:05 14:30 0:25 6,30 2 Fabio e Irineu 25 0,25 15,12 0,02 40,00 6,30 25 10,08 0,17 5,95 2,98

3149967 Consertar Calçamento 11:05 11:30 0:25 6,30 2 Fabio e Irineu 25 0,25 15,12 0,02 40,00 6,30 25 10,08 0,17 5,95 2,98

3152650 Consertar Calçamento 07:05 07:30 0:25 6,30 2 Fabio e Irineu 25 0,25 15,12 0,02 40,00 6,30 25 10,08 0,17 5,95 2,98

3084795 Consertar Calçamento 17:05 17:30 0:25 6,30 2 Bruno e Irineu 25 0,25 15,12 0,02 40,00 6,30 25 10,08 0,17 5,95 2,98

3189575 Consertar Calçamento 10:10 11:00 0:50 12,60 2 Fabio e Irineu 50 0,25 15,12 0,02 40,00 12,60 50 10,08 0,17 5,95 2,98

3093028 Consertar Calçamento 14:40 15:25 0:45 11,35 2 Bruno e Irineu 45 0,25 15,13 0,02 40,00 11,35 45 10,09 0,17 5,95 2,97

3049264 Consertar Calçamento 09:30 11:20 1:50 27,75 2 Bruno e Rinaldo 110 0,25 15,14 0,02 40,00 27,75 110 10,09 0,17 5,95 2,97

3074344 Consertar Calçamento 06:40 07:20 0:40 10,10 2 Bruno e Irineu 40 0,25 15,15 0,02 40,00 10,10 40 10,10 0,17 5,94 2,97

3067806 Consertar Calçamento 07:00 18:00 11:00 166,66 2 Edson e Derick 660 0,25 15,15 0,02 40,00 166,66 660 10,10 0,17 5,94 2,97

3249512 Consertar Calçamento 09:01 10:00 0:59 14,90 2 Gilmar e Ricardeau 59 0,25 15,15 0,02 40,00 14,90 59 10,10 0,17 5,94 2,97

3293907 Consertar Calçamento 13:00 14:18 1:18 19,70 2 Fabio e Irineu 78 0,25 15,15 0,02 40,00 19,70 78 10,10 0,17 5,94 2,97

3133019 Consertar Calçamento 14:20 15:35 1:15 18,95 2 Willians e Ricardeau 75 0,25 15,16 0,02 40,00 18,95 75 10,11 0,17 5,94 2,97

3026359 11:05 12:00 0:55 13,90 2 Bruno e Rinaldo 55 0,25 15,16 0,02 40,00 13,90 55 10,11 0,17 5,94 2,97

3150695 Consertar Calçamento 11:35 12:30 0:55 13,90 2 Fabio e Irineu 55 0,25 15,16 0,02 40,00 13,90 55 10,11 0,17 5,94 2,97

3323094 Consertar Calçamento 08:53 10:01 1:08 17,20 2 Fabio e Irineu 68 0,25 15,18 0,02 40,00 17,20 68 10,12 0,17 5,93 2,97

3263602 Consertar Calçamento 14:30 15:19 0:49 12,40 2 Fabio e Irineu 49 0,25 15,18 0,02 40,00 12,40 49 10,12 0,17 5,93 2,96

3079499 Consertar Calçamento 07:45 08:00 0:15 3,80 2 Bruno e Irineu 15 0,25 15,20 0,02 40,00 3,80 15 10,13 0,17 5,92 2,96

3150583 Consertar Calçamento 11:00 11:15 0:15 3,80 2 Fabio e Irineu 15 0,25 15,20 0,02 40,00 3,80 15 10,13 0,17 5,92 2,96

3095130 Consertar Calçamento 08:10 09:40 1:30 22,80 2 Bruno e Irineu 90 0,25 15,20 0,02 40,00 22,80 90 10,13 0,17 5,92 2,96

3068357 Consertar Calçamento 10:50 11:45 0:55 13,95 2 Bruno e Irineu 55 0,25 15,22 0,02 40,00 13,95 55 10,15 0,17 5,91 2,96

3114343 Consertar Calçamento 18:10 20:00 1:50 27,90 2 Bruno e Irineu 110 0,25 15,22 0,02 40,00 27,90 110 10,15 0,17 5,91 2,96

3116798 Consertar Calçamento 10:10 12:00 1:50 27,90 2 Bruno e Irineu 110 0,25 15,22 0,02 40,00 27,90 110 10,15 0,17 5,91 2,96

3301883 Consertar Calçamento 07:00 07:39 0:39 9,90 2 Fabio e Irineu 39 0,25 15,23 0,02 40,00 9,90 39 10,15 0,17 5,91 2,95

3071706 Consertar Calçamento 13:00 14:05 1:05 16,50 2 Bruno e Irineu 65 0,25 15,23 0,02 40,00 16,50 65 10,15 0,17 5,91 2,95

3254162 Consertar Calçamento 10:28 10:53 0:25 6,35 2 Fabio e Irineu 25 0,25 15,24 0,02 40,00 6,35 25 10,16 0,17 5,91 2,95

3101301 Consertar Calçamento 14:10 16:00 1:50 27,95 2 Willians e Ricardeau 110 0,25 15,25 0,02 40,00 27,95 110 10,16 0,17 5,90 2,95

3339111 Consertar Calçamento 10:10 10:57 0:47 11,95 2 Fabio e Irineu 47 0,25 15,26 0,02 40,00 11,95 47 10,17 0,17 5,90 2,95

3066728 Consertar Calçamento 17:05 17:40 0:35 8,90 2 Willians e Derick 35 0,25 15,26 0,02 40,00 8,90 35 10,17 0,17 5,90 2,95

3181492 Consertar Calçamento 19:40 20:50 1:10 17,80 2 Fabio e Irineu 70 0,25 15,26 0,02 40,00 17,80 70 10,17 0,17 5,90 2,95

3147043 Consertar Calçamento 08:50 10:00 1:10 17,80 2 Fabio e Irineu 70 0,25 15,26 0,02 40,00 17,80 70 10,17 0,17 5,90 2,95

3309915 Consertar Calçamento 10:30 12:00 13:01 15:58 4:27 67,90 2 Fabio e Irineu 267 0,25 15,26 0,02 40,00 67,90 267 10,17 0,17 5,90 2,95

3276064 Consertar Calçamento 11:08 11:41 0:33 8,40 2 Fabio e Seramand 33 0,25 15,27 0,02 40,00 8,40 33 10,18 0,17 5,89 2,95

3243517 Consertar Calçamento 08:32 11:00 2:28 37,70 2 Fabio e Irineu 148 0,25 15,28 0,02 40,00 37,70 148 10,19 0,17 5,89 2,94

3271916 Consertar Calçamento 07:00 12:06 13:30 18:49 10:25 159,30 2 Jerson e Willians 625 0,25 15,29 0,02 40,00 159,30 625 10,20 0,17 5,89 2,94

3055040 Consertar Calçamento 09:50 11:00 1:10 17,85 2 Bruno e Rinaldo 70 0,26 15,30 0,02 40,00 17,85 70 10,20 0,17 5,88 2,94

3150988 Consertar Calçamento 17:00 18:00 1:00 15,30 2 Fabio e Irineu 60 0,26 15,30 0,02 40,00 15,30 60 10,20 0,17 5,88 2,94

3256790 Consertar Calçamento 05:30 11:58 13:00 20:00 17-jan-21 05:30 12:00 13:08 19:30 26:20 403,00 2 Fabio e Irineu 1.580 0,26 15,30 0,02 40,00 403,00 1.580 10,20 0,17 5,88 2,94

3324935 Consertar Calçamento 10:23 12:04 13:10 16:08 4:39 71,20 2 Bruno e Ricardeau 279 0,26 15,31 0,02 40,00 71,20 279 10,21 0,17 5,88 2,94

3077844 Consertar Calçamento 15:50 17:15 1:25 21,70 2 Bruno e Irineu 85 0,26 15,32 0,02 40,00 21,70 85 10,21 0,17 5,88 2,94

3077002 Consertar Calçamento 13:30 15:40 2:10 33,20 2 Bruno e Irineu 130 0,26 15,32 0,02 40,00 33,20 130 10,22 0,17 5,87 2,94

3249612 Consertar Calçamento 11:03 11:39 0:36 9,20 2 Gilmar e Ricardeau 36 0,26 15,33 0,02 40,00 9,20 36 10,22 0,17 5,87 2,93

3258228 Consertar Calçamento 13:06 14:00 0:54 13,80 2 Fabio e Irineu 54 0,26 15,33 0,02 40,00 13,80 54 10,22 0,17 5,87 2,93

3100123 Consertar Calçamento 15:40 16:50 1:10 17,90 2 Bruno e Fabio 70 0,26 15,34 0,02 40,00 17,90 70 10,23 0,17 5,87 2,93

3097335 Consertar Calçamento 14:20 15:30 1:10 17,90 2 Bruno e Irineu 70 0,26 15,34 0,02 40,00 17,90 70 10,23 0,17 5,87 2,93

3195188 Consertar Calçamento 10:30 10:55 0:25 6,40 2 Fabio e Irineu 25 0,26 15,36 0,02 40,00 6,40 25 10,24 0,17 5,86 2,93

2943608 Consertar Calçamento 13:30 14:20 0:50 12,80 2 Tiago e Fabio 50 0,26 15,36 0,02 40,00 12,80 50 10,24 0,17 5,86 2,93

3044887 Consertar Calçamento 07:50 08:40 0:50 12,80 2 Bruno e Rinaldo 50 0,26 15,36 0,02 40,00 12,80 50 10,24 0,17 5,86 2,93

3101618 Consertar Calçamento 14:10 15:00 0:50 12,80 2 Bruno e Fabio 50 0,26 15,36 0,02 40,00 12,80 50 10,24 0,17 5,86 2,93

3191575 Consertar Calçamento 09:20 10:10 0:50 12,80 2 Fabio e Irineu 50 0,26 15,36 0,02 40,00 12,80 50 10,24 0,17 5,86 2,93

2993411 Consertar Calçamento 16:33 19:00 2:27 37,70 2 Tiago e Rinaldo 147 0,26 15,39 0,02 40,00 37,70 147 10,26 0,17 5,85 2,92

3007586 Consertar Calçamento 14:35 16:00 1:25 21,80 2 Bruno e Irineu 85 0,26 15,39 0,02 40,00 21,80 85 10,26 0,17 5,85 2,92

3215927 Consertar Calçamento 20:31 21:20 0:49 12,60 2 Fabio e Irineu 49 0,26 15,43 0,02 40,00 12,60 49 10,29 0,17 5,83 2,92

3280395 Consertar Calçamento 08:40 09:07 0:27 6,95 2 Bruno e Ricardeau 27 0,26 15,44 0,02 40,00 6,95 27 10,30 0,17 5,83 2,91

3335817 Consertar Calçamento 10:02 10:56 0:54 13,90 2 Fabio e Irineu 54 0,26 15,44 0,02 40,00 13,90 54 10,30 0,17 5,83 2,91

3316814 Consertar Calçamento 07:30 11:59 13:03 16:47 8:13 127,00 2 Alan e Jonas 493 0,26 15,46 0,02 40,00 127,00 493 10,30 0,17 5,82 2,91

3067257 Consertar Calçamento 13:05 14:30 1:25 21,90 2 Willians e Derick 85 0,26 15,46 0,02 40,00 21,90 85 10,31 0,17 5,82 2,91

3319222 Consertar Calçamento 09:56 10:15 0:19 4,90 2 Fabio e Irineu 19 0,26 15,47 0,02 40,00 4,90 19 10,32 0,17 5,82 2,91

3150924 Consertar Calçamento 06:38 09:03 2:25 37,40 2 Fabio e Irineu 145 0,26 15,48 0,02 40,00 37,40 145 10,32 0,17 5,82 2,91

3149812 Consertar Calçamento 16:10 17:00 0:50 12,90 2 Fabio e Irineu 50 0,26 15,48 0,02 40,00 12,90 50 10,32 0,17 5,81 2,91

3315513 Consertar Calçamento 14:08 14:57 0:49 12,65 2 Fabio e Irineu 49 0,26 15,49 0,02 40,00 12,65 49 10,33 0,17 5,81 2,91

3090166 Consertar Calçamento 13:00 14:50 1:50 28,40 2 Bruno e Irineu 110 0,26 15,49 0,02 40,00 28,40 110 10,33 0,17 5,81 2,90

3298810 Consertar Calçamento 07:00 12:00 13:00 18:56 10:56 169,40 2 Alan e Seramand 656 0,26 15,49 0,02 40,00 169,40 656 10,33 0,17 5,81 2,90

3348413 Consertar Calçamento 08:23 08:59 0:36 9,30 2 Fabio e Irineu 36 0,26 15,50 0,02 40,00 9,30 36 10,33 0,17 5,81 2,90

3293674 Consertar Calçamento 15:12 16:00 0:48 12,40 2 Fabio e Irineu 48 0,26 15,50 0,02 40,00 12,40 48 10,33 0,17 5,81 2,90

3097118 Consertar Calçamento 13:00 17:30 4:30 69,80 2 Willians e Ricardeau 270 0,26 15,51 0,02 40,00 69,80 270 10,34 0,17 5,80 2,90

3344656 Consertar Calçamento 09:03 10:06 1:03 16,30 2 Fabio e Irineu 63 0,26 15,52 0,02 40,00 16,30 63 10,35 0,17 5,80 2,90

3125119 Consertar Calçamento 16:00 20:30 4:30 69,90 2 Bruno e Irineu 270 0,26 15,53 0,02 40,00 69,90 270 10,36 0,17 5,79 2,90

3257570 Consertar Calçamento 07:31 09:17 1:46 27,45 2 Fabio e Irineu 106 0,26 15,54 0,02 40,00 27,45 106 10,36 0,17 5,79 2,90

2959757 Consertar Calçamento 14:50 15:40 0:50 12,95 2 Bruno e Roberto 50 0,26 15,54 0,02 40,00 12,95 50 10,36 0,17 5,79 2,90

3287871 Consertar Calçamento 08:17 09:01 0:44 11,40 2 Fabio e Irineu 44 0,26 15,55 0,02 40,00 11,40 44 10,36 0,17 5,79 2,89

3320134 Consertar Calçamento 09:43 11:00 1:17 19,95 2 Fabio e Irineu 77 0,26 15,55 0,02 40,00 19,95 77 10,36 0,17 5,79 2,89

2961925 Consertar Calçamento 07:00 11:10 4:10 64,80 2 Roberto e Jean 250 0,26 15,55 0,02 40,00 64,80 250 10,37 0,17 5,79 2,89

3324345 Consertar Calçamento 06:09 10:15 4:06 63,80 2 Bruno e Ricardeau 246 0,26 15,56 0,02 40,00 63,80 246 10,37 0,17 5,78 2,89

3303430 Consertar Calçamento 10:10 12:06 13:08 14:40 3:28 53,95 2 Fabio e Irineu 208 0,26 15,56 0,02 40,00 53,95 208 10,38 0,17 5,78 2,89

3291140 Consertar Calçamento 14:14 15:01 0:47 12,20 2 Fabio e Irineu 47 0,26 15,57 0,02 40,00 12,20 47 10,38 0,17 5,78 2,89

3307872 Consertar Calçamento 05:29 06:16 0:47 12,20 2 Fabio e Irineu 47 0,26 15,57 0,02 40,00 12,20 47 10,38 0,17 5,78 2,89

3336103 Consertar Calçamento 10:50 11:41 0:51 13,25 2 Alan e Irineu 51 0,26 15,59 0,02 40,00 13,25 51 10,39 0,17 5,77 2,89

3320316 Consertar Calçamento 08:00 09:16 1:16 19,75 2 Fabio e Irineu 76 0,26 15,59 0,02 40,00 19,75 76 10,39 0,17 5,77 2,89

3150408 Consertar Calçamento 13:30 13:50 0:20 5,20 2 Fabio e Irineu 20 0,26 15,60 0,02 40,00 5,20 20 10,40 0,17 5,77 2,88



3062696 Consertar Calçamento 14:40 15:20 0:40 10,40 2 Bruno e Irineu 40 0,26 15,60 0,02 40,00 10,40 40 10,40 0,17 5,77 2,88

3217387 Consertar Calçamento 05:31 05:46 0:15 3,90 2 Fabio e Irineu 15 0,26 15,60 0,02 40,00 3,90 15 10,40 0,17 5,77 2,88

2978612 Consertar Calçamento 15:20 15:50 0:30 7,80 2 Tiago e Rinaldo 30 0,26 15,60 0,02 40,00 7,80 30 10,40 0,17 5,77 2,88

3024986 Consertar Calçamento 10:40 11:10 0:30 7,80 2 Bruno e Rinaldo 30 0,26 15,60 0,02 40,00 7,80 30 10,40 0,17 5,77 2,88

3174868 Consertar Calçamento 07:00 07:30 0:30 7,80 2 Fabio e Irineu 30 0,26 15,60 0,02 40,00 7,80 30 10,40 0,17 5,77 2,88

3178722 Consertar Calçamento 10:30 11:00 0:30 7,80 2 Fabio e Irineu 30 0,26 15,60 0,02 40,00 7,80 30 10,40 0,17 5,77 2,88

2920714 Consertar Calçamento 15:55 16:30 0:35 9,10 2 Jonathas e Roberto 35 0,26 15,60 0,02 40,00 9,10 35 10,40 0,17 5,77 2,88

2925171 Consertar Calçamento 09:10 09:55 0:45 11,70 2 Edson e Renaldo 45 0,26 15,60 0,02 40,00 11,70 45 10,40 0,17 5,77 2,88

3093909 Consertar Calçamento 09:20 12:30 3:10 49,40 2 Bruno e Irineu 190 0,26 15,60 0,02 40,00 49,40 190 10,40 0,17 5,77 2,88

3311264 Consertar Calçamento 13:03 14:00 0:57 14,85 2 Bruno e Ricardeau 57 0,26 15,63 0,02 40,00 14,85 57 10,42 0,17 5,76 2,88

3341596 Consertar Calçamento 07:28 08:32 1:04 16,70 2 Fabio e Irineu 64 0,26 15,66 0,02 40,00 16,70 64 10,44 0,17 5,75 2,87

3320835 Consertar Calçamento 08:04 11:07 3:03 47,80 2 Fabio e Irineu 183 0,26 15,67 0,02 40,00 47,80 183 10,45 0,17 5,74 2,87

3123721 Consertar Calçamento 14:20 16:50 2:30 39,20 2 Willians e Ricardeau 150 0,26 15,68 0,02 40,00 39,20 150 10,45 0,17 5,74 2,87

3097110 Consertar Calçamento 06:40 18:10 11:30 180,40 2 Edson e Seramand 690 0,26 15,69 0,02 40,00 180,40 690 10,46 0,17 5,74 2,87

3343407 Consertar Calçamento 13:56 16:19 2:23 37,40 2 Alan e Ricardeau 143 0,26 15,69 0,02 40,00 37,40 143 10,46 0,17 5,74 2,87

3337202 Consertar Calçamento 15:13 16:34 1:21 21,20 2 Fabio e Irineu 81 0,26 15,70 0,02 40,00 21,20 81 10,47 0,17 5,73 2,87

3260629 Consertar Calçamento 10:29 11:07 0:38 9,95 2 Fabio e Irineu 38 0,26 15,71 0,02 40,00 9,95 38 10,47 0,17 5,73 2,86

3297624 Consertar Calçamento 06:47 08:03 1:16 19,90 2 Fabio e Irineu 76 0,26 15,71 0,02 40,00 19,90 76 10,47 0,17 5,73 2,86

3350806 Consertar Calçamento 07:54 08:47 0:53 13,90 2 Alan e Ricardeau 53 0,26 15,74 0,02 40,00 13,90 53 10,49 0,17 5,72 2,86

2964398 Consertar Calçamento 07:30 17:00 9:30 149,60 2 Bruno e Tiago 570 0,26 15,75 0,02 40,00 149,60 570 10,50 0,17 5,72 2,86

3323251 Consertar Calçamento 11:33 11:49 0:16 4,20 2 Fabio e Irineu 16 0,26 15,75 0,02 40,00 4,20 16 10,50 0,18 5,71 2,86

3315503 Consertar Calçamento 08:52 09:40 0:48 12,60 2 Fabio e Irineu 48 0,26 15,75 0,02 40,00 12,60 48 10,50 0,18 5,71 2,86

3292850 Consertar Calçamento 17:03 17:51 0:48 12,60 2 Fabio e Irineu 48 0,26 15,75 0,02 40,00 12,60 48 10,50 0,18 5,71 2,86

3191069 Consertar Calçamento 14:50 18:00 3:10 49,90 2 Fabio e Irineu 190 0,26 15,76 0,02 40,00 49,90 190 10,51 0,18 5,71 2,86

3146904 Consertar Calçamento 10:45 12:00 1:15 19,70 2 Fabio e Irineu 75 0,26 15,76 0,02 40,00 19,70 75 10,51 0,18 5,71 2,86

3242627 Consertar Calçamento 13:05 18:09 5:04 79,90 2 Fabio e Irineu 304 0,26 15,77 0,02 40,00 79,90 304 10,51 0,18 5,71 2,85

2944765 Consertar Calçamento 13:25 15:10 1:45 27,60 2 Tiago e Renaldo 105 0,26 15,77 0,02 40,00 27,60 105 10,51 0,18 5,71 2,85

3090174 Consertar Calçamento 10:35 12:20 1:45 27,60 2 Willians e Ricardeau 105 0,26 15,77 0,02 40,00 27,60 105 10,51 0,18 5,71 2,85

3150183 Consertar Calçamento 10:00 10:35 0:35 9,20 2 Fabio e Irineu 35 0,26 15,77 0,02 40,00 9,20 35 10,51 0,18 5,71 2,85

3332586 Consertar Calçamento 13:56 15:08 1:12 18,95 2 Fabio e Irineu 72 0,26 15,79 0,02 40,00 18,95 72 10,53 0,18 5,70 2,85

3348941 Consertar Calçamento 06:00 07:46 1:46 27,90 2 Alan e Ricardeau 106 0,26 15,79 0,02 40,00 27,90 106 10,53 0,18 5,70 2,85

3293232 Consertar Calçamento 13:02 14:10 1:08 17,90 2 Fabio e Irineu 68 0,26 15,79 0,02 40,00 17,90 68 10,53 0,18 5,70 2,85

3096345 Consertar Calçamento 11:05 12:35 1:30 23,70 2 Bruno e Irineu 90 0,26 15,80 0,02 40,00 23,70 90 10,53 0,18 5,70 2,85

3043741 Consertar Calçamento 09:35 09:50 0:15 3,95 2 Bruno e Rinaldo 15 0,26 15,80 0,02 40,00 3,95 15 10,53 0,18 5,70 2,85

2919923 Consertar Calçamento 10:50 11:20 0:30 7,90 2 Bruno e Irinel 30 0,26 15,80 0,02 40,00 7,90 30 10,53 0,18 5,70 2,85

3206425 Consertar Calçamento 06:25 06:55 0:30 7,90 2 Fabio e Irineu 30 0,26 15,80 0,02 40,00 7,90 30 10,53 0,18 5,70 2,85

3311412 Consertar Calçamento 09:55 10:21 0:26 6,85 2 Fabio e Irineu 26 0,26 15,81 0,02 40,00 6,85 26 10,54 0,18 5,69 2,85

3337890 Consertar Calçamento 09:47 10:13 0:26 6,85 2 Fabio e Irineu 26 0,26 15,81 0,02 40,00 6,85 26 10,54 0,18 5,69 2,85

3277579 Consertar Calçamento 15:53 16:19 0:26 6,85 2 Fabio e Seramand 26 0,26 15,81 0,02 40,00 6,85 26 10,54 0,18 5,69 2,85

3338096 Consertar Calçamento 09:33 10:17 0:44 11,60 2 Fabio e Irineu 44 0,26 15,82 0,02 40,00 11,60 44 10,55 0,18 5,69 2,84

3324413 Consertar Calçamento 17:10 20:38 3:28 54,85 2 Bruno e Ricardeau 208 0,26 15,82 0,02 40,00 54,85 208 10,55 0,18 5,69 2,84

3097987 Consertar Calçamento 15:40 16:55 1:15 19,80 2 Willians e Ricardeau 75 0,26 15,84 0,02 40,00 19,80 75 10,56 0,18 5,68 2,84

3044876 Consertar Calçamento 14:50 15:40 0:50 13,20 2 Bruno e Rinaldo 50 0,26 15,84 0,02 40,00 13,20 50 10,56 0,18 5,68 2,84

3016063 Consertar Calçamento 07:10 08:00 0:50 13,20 2 Willians e Ricardeau 50 0,26 15,84 0,02 40,00 13,20 50 10,56 0,18 5,68 2,84

3180874 Consertar Calçamento 08:30 09:20 0:50 13,20 2 Fabio e Irineu 50 0,26 15,84 0,02 40,00 13,20 50 10,56 0,18 5,68 2,84

3144240 Consertar Calçamento 08:10 09:00 0:50 13,20 2 Fabio e Ricardeau 50 0,26 15,84 0,02 40,00 13,20 50 10,56 0,18 5,68 2,84

3261850 Consertar Calçamento 10:32 11:07 0:35 9,25 2 Fabio e Irineu 35 0,26 15,86 0,02 40,00 9,25 35 10,57 0,18 5,68 2,84

3324925 Consertar Calçamento 06:31 12:03 13:10 16:27 8:49 139,90 2 Bruno e Ricardeau 529 0,26 15,87 0,02 40,00 139,90 529 10,58 0,18 5,67 2,84

3148765 Consertar Calçamento 17:07 17:55 0:48 12,70 2 Fabio e Irineu 48 0,26 15,88 0,02 40,00 12,70 48 10,58 0,18 5,67 2,83

2999913 Consertar Calçamento 08:50 09:20 0:30 7,95 2 Edson e Derick 30 0,27 15,90 0,02 40,00 7,95 30 10,60 0,18 5,66 2,83

3180875 Consertar Calçamento 07:50 08:20 0:30 7,95 2 Fabio e Irineu 30 0,27 15,90 0,02 40,00 7,95 30 10,60 0,18 5,66 2,83

3331930 Consertar Calçamento 08:08 09:51 1:43 27,30 2 Fabio e Irineu 103 0,27 15,90 0,02 40,00 27,30 103 10,60 0,18 5,66 2,83

3272817 07:38 12:00 13:03 16:49 8:08 129,40 2 Jerson e Willians 488 0,27 15,91 0,02 40,00 129,40 488 10,61 0,18 5,66 2,83

3204798 Consertar Calçamento 15:05 16:20 1:15 19,90 2 Fabio e Irineu 75 0,27 15,92 0,02 40,00 19,90 75 10,61 0,18 5,65 2,83

3260630 Consertar Calçamento 10:02 10:28 0:26 6,90 2 Fabio e Irineu 26 0,27 15,92 0,02 40,00 6,90 26 10,62 0,18 5,65 2,83

3241790 Consertar Calçamento 07:37 12:00 4:23 69,80 2 Fabio e Irineu 263 0,27 15,92 0,02 40,00 69,80 263 10,62 0,18 5,65 2,83

3080380 Consertar Calçamento 16:15 17:10 0:55 14,60 2 Bruno e Irineu 55 0,27 15,93 0,02 40,00 14,60 55 10,62 0,18 5,65 2,83

3137411 Consertar Calçamento 13:15 15:00 1:45 27,90 2 Willians e Irineu 105 0,27 15,94 0,02 40,00 27,90 105 10,63 0,18 5,65 2,82

2994586 Consertar Calçamento 13:45 15:30 1:45 27,90 2 Tiago e Irineu 105 0,27 15,94 0,02 40,00 27,90 105 10,63 0,18 5,65 2,82

2945547 Consertar Calçamento 13:40 15:05 1:25 22,60 2 Edson e Roberto 85 0,27 15,95 0,02 40,00 22,60 85 10,64 0,18 5,64 2,82

3152020 Consertar Calçamento 17:45 19:00 1:15 19,95 2 Fabio e Irineu 75 0,27 15,96 0,02 40,00 19,95 75 10,64 0,18 5,64 2,82

3143598 Consertar Calçamento 09:50 10:40 0:50 13,30 2 Fabio e Irineu 50 0,27 15,96 0,02 40,00 13,30 50 10,64 0,18 5,64 2,82

3180078 Consertar Calçamento 09:50 10:55 1:05 17,30 2 Fabio e Irineu 65 0,27 15,97 0,02 40,00 17,30 65 10,65 0,18 5,64 2,82

3141861 Consertar Calçamento 10:10 11:30 1:20 21,30 2 Fabio e Ricardeau 80 0,27 15,98 0,02 40,00 21,30 80 10,65 0,18 5,63 2,82

3349128 Consertar Calçamento 05:56 06:08 0:12 3,20 2 Bruno e Irineu 12 0,27 16,00 0,02 40,00 3,20 12 10,67 0,18 5,63 2,81

3319694 Consertar Calçamento 10:18 11:06 0:48 12,80 2 Fabio e Irineu 48 0,27 16,00 0,02 40,00 12,80 48 10,67 0,18 5,63 2,81

3296068 Consertar Calçamento 05:01 05:49 0:48 12,80 2 Fabio e Irineu 48 0,27 16,00 0,02 40,00 12,80 48 10,67 0,18 5,63 2,81

3286303 Consertar Calçamento 12:32 12:50 0:18 4,80 2 Fabio e Irineu 18 0,27 16,00 0,02 40,00 4,80 18 10,67 0,18 5,63 2,81

3327650 Consertar Calçamento 09:13 09:31 0:18 4,80 2 Fabio e Irineu 18 0,27 16,00 0,02 40,00 4,80 18 10,67 0,18 5,63 2,81

3287749 Consertar Calçamento 10:03 10:45 0:42 11,20 2 Jerson e Ricardeau 42 0,27 16,00 0,02 40,00 11,20 42 10,67 0,18 5,63 2,81

3299511 Consertar Calçamento 08:12 09:03 0:51 13,60 2 Fabio e Irineu 51 0,27 16,00 0,02 40,00 13,60 51 10,67 0,18 5,63 2,81

3105865 Consertar Calçamento 05:00 10:00 13:00 19:30 25-ago-20 05:00 12:00 13:00 19:30 25:00 400,00 2 Rodrigo e Cilmar 1.500 0,27 16,00 0,02 40,00 400,00 1.500 10,67 0,18 5,63 2,81

3320741 Consertar Calçamento 07:00 07:56 0:56 14,95 2 Fabio e Irineu 56 0,27 16,02 0,02 40,00 14,95 56 10,68 0,18 5,62 2,81

3181917 Consertar Calçamento 14:20 15:10 0:50 13,35 2 Fabio e Irineu 50 0,27 16,02 0,02 40,00 13,35 50 10,68 0,18 5,62 2,81

3311414 Consertar Calçamento 09:38 10:04 0:26 6,95 2 Fabio e Irineu 26 0,27 16,04 0,02 40,00 6,95 26 10,69 0,18 5,61 2,81

3351956 Consertar Calçamento 16:34 17:26 0:52 13,90 2 Alan e Ricardeau 52 0,27 16,04 0,02 40,00 13,90 52 10,69 0,18 5,61 2,81

3097112 Consertar Calçamento 06:40 11:00 4:20 69,50 2 Willians e Ricardeau 260 0,27 16,04 0,02 40,00 69,50 260 10,69 0,18 5,61 2,81

3321104 Consertar Calçamento 13:06 16:31 3:25 54,80 2 Bruno e Ricardeau 205 0,27 16,04 0,02 40,00 54,80 205 10,69 0,18 5,61 2,81

3250028 Consertar Calçamento 10:30 12:00 13:30 18:00 30-dez-20 05:00 11:18 12:18 197,30 2 Fabio e Rodrigo 738 0,27 16,04 0,02 40,00 197,30 738 10,69 0,18 5,61 2,81

3345403 Consertar Calçamento 13:03 13:51 0:48 12,85 2 Fabio e Irineu 48 0,27 16,06 0,02 40,00 12,85 48 10,71 0,18 5,60 2,80

3038961 Consertar Calçamento 10:45 11:10 0:25 6,70 2 Bruno e Rinaldo 25 0,27 16,08 0,02 40,00 6,70 25 10,72 0,18 5,60 2,80



3148332 Consertar Calçamento 13:20 13:45 0:25 6,70 2 Fabio e Irineu 25 0,27 16,08 0,02 40,00 6,70 25 10,72 0,18 5,60 2,80

2924750 Consertar Calçamento 07:40 08:05 0:25 6,70 2 Edson e Renaldo 25 0,27 16,08 0,02 40,00 6,70 25 10,72 0,18 5,60 2,80

3146930 Consertar Calçamento 08:25 08:50 0:25 6,70 2 Fabio e Irineu 25 0,27 16,08 0,02 40,00 6,70 25 10,72 0,18 5,60 2,80

3083563 Consertar Calçamento 14:10 15:00 0:50 13,40 2 Bruno e Irineu 50 0,27 16,08 0,02 40,00 13,40 50 10,72 0,18 5,60 2,80

3114571 Consertar Calçamento 06:40 07:30 0:50 13,40 2 Willians e Ricardeau 50 0,27 16,08 0,02 40,00 13,40 50 10,72 0,18 5,60 2,80

2950969 Consertar Calçamento 16:35 18:00 1:25 22,80 2 Tiago e Renaldo 85 0,27 16,09 0,02 40,00 22,80 85 10,73 0,18 5,59 2,80

3326297 Consertar Calçamento 07:31 08:23 0:52 13,95 2 Bruno e Irineu 52 0,27 16,10 0,02 40,00 13,95 52 10,73 0,18 5,59 2,80

3324409 Consertar Calçamento 07:00 11:58 4:58 79,95 2 Bruno e Ricardeau 298 0,27 16,10 0,02 40,00 79,95 298 10,73 0,18 5,59 2,80

3333891 Consertar Calçamento 10:02 15:00 4:58 79,95 2 Alan e Irineu 298 0,27 16,10 0,02 40,00 79,95 298 10,73 0,18 5,59 2,80

3097176 Consertar Calçamento 13:00 17:20 4:20 69,80 2 Willians e Ricardeau 260 0,27 16,11 0,02 40,00 69,80 260 10,74 0,18 5,59 2,79

3336067 Consertar Calçamento 07:03 08:47 1:44 27,95 2 Alan e Ricardeau 104 0,27 16,13 0,02 40,00 27,95 104 10,75 0,18 5,58 2,79

3332031 Consertar Calçamento 08:46 09:31 0:45 12,10 2 Fabio e Irineu 45 0,27 16,13 0,02 40,00 12,10 45 10,76 0,18 5,58 2,79

3343941 Consertar Calçamento 08:33 09:18 0:45 12,10 2 Fabio e Irineu 45 0,27 16,13 0,02 40,00 12,10 45 10,76 0,18 5,58 2,79

3339126 Consertar Calçamento 10:46 11:23 0:37 9,95 2 Fabio e Irineu 37 0,27 16,14 0,02 40,00 9,95 37 10,76 0,18 5,58 2,79

3141935 Consertar Calçamento 09:30 10:20 0:50 13,45 2 Fabio e Ricardeau 50 0,27 16,14 0,02 40,00 13,45 50 10,76 0,18 5,58 2,79

2942207 Consertar Calçamento 07:10 09:20 2:10 35,00 2 Bruno e Fabio 130 0,27 16,15 0,02 40,00 35,00 130 10,77 0,18 5,57 2,79

3105463 Consertar Calçamento 06:40 08:50 2:10 35,00 2 Bruno e Fabio 130 0,27 16,15 0,02 40,00 35,00 130 10,77 0,18 5,57 2,79

3291674 Consertar Calçamento 11:10 11:33 0:23 6,20 2 Fabio e Irineu 23 0,27 16,17 0,02 40,00 6,20 23 10,78 0,18 5,56 2,78

3323610 Consertar Calçamento 05:36 07:00 1:24 22,65 2 Cleverson e Jonas 84 0,27 16,18 0,02 40,00 22,65 84 10,79 0,18 5,56 2,78

3299083 Consertar Calçamento 08:08 08:41 0:33 8,90 2 Fabio e Irineu 33 0,27 16,18 0,02 40,00 8,90 33 10,79 0,18 5,56 2,78

3322026 Consertar Calçamento 06:00 07:51 1:51 29,95 2 Fabio e Irineu 111 0,27 16,19 0,02 40,00 29,95 111 10,79 0,18 5,56 2,78

3067543 Consertar Calçamento 09:30 10:40 1:10 18,90 2 Bruno e Irineu 70 0,27 16,20 0,02 40,00 18,90 70 10,80 0,18 5,56 2,78

3134205 Consertar Calçamento 08:10 09:20 1:10 18,90 2 Willians e Ricardeau 70 0,27 16,20 0,02 40,00 18,90 70 10,80 0,18 5,56 2,78

3141858 Consertar Calçamento 16:10 17:30 1:20 21,60 2 Fabio e Ricardeau 80 0,27 16,20 0,02 40,00 21,60 80 10,80 0,18 5,56 2,78

3236690 Consertar Calçamento 14:43 15:08 0:25 6,75 2 Fabio e Irineu 25 0,27 16,20 0,02 40,00 6,75 25 10,80 0,18 5,56 2,78

3322453 Consertar Calçamento 08:11 09:32 1:21 21,90 2 Fabio e Irineu 81 0,27 16,22 0,02 40,00 21,90 81 10,81 0,18 5,55 2,77

3096761 Consertar Calçamento 06:30 18:40 12:10 197,60 2 Willian e Ricardeau 730 0,27 16,24 0,02 40,00 197,60 730 10,83 0,18 5,54 2,77

3124575 Consertar Calçamento 08:10 09:15 1:05 17,60 2 Bruno e Irineu 65 0,27 16,25 0,02 40,00 17,60 65 10,83 0,18 5,54 2,77

3301870 Consertar Calçamento 06:34 07:19 0:45 12,20 2 Bruno e Ricardeau 45 0,27 16,27 0,02 40,00 12,20 45 10,84 0,18 5,53 2,77

3349400 Consertar Calçamento 12:58 18:00 5:02 81,90 2 Rodrigo e Ricardeau 302 0,27 16,27 0,02 40,00 81,90 302 10,85 0,18 5,53 2,77

3086671 Consertar Calçamento 15:05 16:10 1:05 17,65 2 Bruno e Irineu 65 0,27 16,29 0,02 40,00 17,65 65 10,86 0,18 5,52 2,76

3305268 Consertar Calçamento 11:07 12:00 13:06 13:41 1:28 23,90 2 Fabio e Irineu 88 0,27 16,30 0,02 40,00 23,90 88 10,86 0,18 5,52 2,76

3311066 Consertar Calçamento 05:09 08:03 2:54 47,30 2 Alan e Seramand 174 0,27 16,31 0,02 40,00 47,30 174 10,87 0,18 5,52 2,76

3145838 Consertar Calçamento 12:50 13:15 0:25 6,80 2 Fabio e Irineu 25 0,27 16,32 0,02 40,00 6,80 25 10,88 0,18 5,51 2,76

3322721 Consertar Calçamento 13:11 13:29 0:18 4,90 2 Fabio e Irineu 18 0,27 16,33 0,02 40,00 4,90 18 10,89 0,18 5,51 2,76

3324909 Consertar Calçamento 08:09 12:03 3:54 63,80 2 Alan e Seramand 234 0,27 16,36 0,02 40,00 63,80 234 10,91 0,18 5,50 2,75

3297621 Consertar Calçamento 08:53 09:21 0:28 7,65 2 Fabio e Irineu 28 0,27 16,39 0,02 40,00 7,65 28 10,93 0,18 5,49 2,75

3309387 Consertar Calçamento 13:06 13:51 0:45 12,30 2 Bruno e Ricardeau 45 0,27 16,40 0,02 40,00 12,30 45 10,93 0,18 5,49 2,74

3320754 Consertar Calçamento 07:00 07:51 0:51 13,95 2 Bruno e Ricardeau 51 0,27 16,41 0,02 40,00 13,95 51 10,94 0,18 5,48 2,74

3305545 Consertar Calçamento 08:24 10:06 1:42 27,90 2 Fabio e Irineu 102 0,27 16,41 0,02 40,00 27,90 102 10,94 0,18 5,48 2,74

3288115 07:35 08:09 0:34 9,30 2 Fabio e Irineu 34 0,27 16,41 0,02 40,00 9,30 34 10,94 0,18 5,48 2,74

3350180 Consertar Calçamento 06:49 11:53 5:04 83,20 2 Alan Ricardeau 304 0,27 16,42 0,02 40,00 83,20 304 10,95 0,18 5,48 2,74

3047241 Consertar Calçamento 08:45 09:50 1:05 17,80 2 Bruno e Rinaldo 65 0,27 16,43 0,02 40,00 17,80 65 10,95 0,18 5,48 2,74

2965081 Consertar Calçamento 06:00 16:20 10:20 169,80 2 Bruno e Feliciano 620 0,27 16,43 0,02 40,00 169,80 620 10,95 0,18 5,48 2,74

3311253 Consertar Calçamento 09:18 09:41 0:23 6,30 2 Fabio e Irineu 23 0,27 16,43 0,02 40,00 6,30 23 10,96 0,18 5,48 2,74

3344664 Consertar Calçamento 07:31 08:17 0:46 12,60 2 Fabio e Irineu 46 0,27 16,43 0,02 40,00 12,60 46 10,96 0,18 5,48 2,74

3313741 Consertar Calçamento 14:06 14:31 0:25 6,85 2 Fabio e Irineu 25 0,27 16,44 0,02 40,00 6,85 25 10,96 0,18 5,47 2,74

3205836 Consertar Calçamento 15:23 15:50 0:27 7,40 2 Fabio e Irineu 27 0,27 16,44 0,02 40,00 7,40 27 10,96 0,18 5,47 2,74

3096651 Consertar Calçamento 13:05 17:20 4:15 69,90 2 Bruno e Irineu 255 0,27 16,45 0,02 40,00 69,90 255 10,96 0,18 5,47 2,74

3071526 Consertar Calçamento 15:45 16:20 0:35 9,60 2 Bruno e Irineu 35 0,27 16,46 0,02 40,00 9,60 35 10,97 0,18 5,47 2,73

2923559 Consertar Calçamento 11:00 11:35 0:35 9,60 2 Bruno e Irinel 35 0,27 16,46 0,02 40,00 9,60 35 10,97 0,18 5,47 2,73

3293664 Consertar Calçamento 10:09 10:52 0:43 11,80 2 Fabio e Irineu 43 0,27 16,47 0,02 40,00 11,80 43 10,98 0,18 5,47 2,73

3319371 Consertar Calçamento 08:03 08:47 0:44 12,10 2 Fabio e Irineu 44 0,28 16,50 0,02 40,00 12,10 44 11,00 0,18 5,45 2,73

3286779 Consertar Calçamento 19:50 20:38 0:48 13,20 2 Bruno e Ricardeau 48 0,28 16,50 0,02 40,00 13,20 48 11,00 0,18 5,45 2,73

3250923 Consertar Calçamento 09:12 10:00 0:48 13,20 2 Fabio e Irineu 48 0,28 16,50 0,02 40,00 13,20 48 11,00 0,18 5,45 2,73

3138537 Consertar Calçamento 12:22 12:30 0:08 2,20 2 Willians e Irineu 8 0,28 16,50 0,02 40,00 2,20 8 11,00 0,18 5,45 2,73

3333286 Consertar Calçamento 13:33 13:51 0:18 4,95 2 Fabio e Irineu 18 0,28 16,50 0,02 40,00 4,95 18 11,00 0,18 5,45 2,73

3296352 Consertar Calçamento 16:07 16:43 0:36 9,90 2 Fabio e Irineu 36 0,28 16,50 0,02 40,00 9,90 36 11,00 0,18 5,45 2,73

2942744 Consertar Calçamento 13:50 14:55 1:05 17,90 2 Bruno e Fabio 65 0,28 16,52 0,02 40,00 17,90 65 11,02 0,18 5,45 2,72

3015151 Consertar Calçamento 09:35 10:40 1:05 17,90 2 Bruno e Irineu 65 0,28 16,52 0,02 40,00 17,90 65 11,02 0,18 5,45 2,72

3014641 Consertar Calçamento 15:55 16:58 1:03 17,35 2 Bruno e Irineu 63 0,28 16,52 0,02 40,00 17,35 63 11,02 0,18 5,45 2,72

3329690 Consertar Calçamento 08:00 08:33 0:33 9,10 2 Fabio e Irineu 33 0,28 16,55 0,02 40,00 9,10 33 11,03 0,18 5,44 2,72

3349763 Consertar Calçamento 09:30 11:09 1:39 27,30 2 Rodrigo e Valdecir 99 0,28 16,55 0,02 40,00 27,30 99 11,03 0,18 5,44 2,72

3250029 Consertar Calçamento 06:00 12:00 13:00 20:30 13:30 223,70 2 Marcelino e Fabio 810 0,28 16,57 0,02 40,00 223,70 810 11,05 0,18 5,43 2,72

3297195 Consertar Calçamento 17:43 19:00 1:17 21,30 2 Fabio e Irineu 77 0,28 16,60 0,02 40,00 21,30 77 11,06 0,18 5,42 2,71

3298551 Consertar Calçamento 11:33 12:00 13:05 15:31 2:53 47,90 2 Fabio e Irineu 173 0,28 16,61 0,02 40,00 47,90 173 11,08 0,18 5,42 2,71

3015600 Consertar Calçamento 14:35 16:15 1:40 27,70 2 Edson e Rinaldo 100 0,28 16,62 0,02 40,00 27,70 100 11,08 0,18 5,42 2,71

3145463 Consertar Calçamento 16:30 18:10 1:40 27,70 2 Fabio e Ricardeau 100 0,28 16,62 0,02 40,00 27,70 100 11,08 0,18 5,42 2,71

3255562 Consertar Calçamento 11:00 11:46 0:46 12,75 2 Fabio e Irineu 46 0,28 16,63 0,02 40,00 12,75 46 11,09 0,18 5,41 2,71

3257121 Consertar Calçamento 07:31 08:50 1:19 21,90 2 Fabio e Irineu 79 0,28 16,63 0,02 40,00 21,90 79 11,09 0,18 5,41 2,71

3009548 Consertar Calçamento 06:30 09:30 3:00 49,90 2 Bruno e Irineu 180 0,28 16,63 0,02 40,00 49,90 180 11,09 0,18 5,41 2,71

3327796 Consertar Calçamento 08:51 09:13 0:22 6,10 2 Cleverson e Jonas 22 0,28 16,64 0,02 40,00 6,10 22 11,09 0,18 5,41 2,70

3332450 Consertar Calçamento 16:38 17:03 0:25 6,95 2 Fabio e Irineu 25 0,28 16,68 0,02 40,00 6,95 25 11,12 0,19 5,40 2,70

3100249 Consertar Calçamento 14:40 16:20 1:40 27,80 2 Willians e Ricardeau 100 0,28 16,68 0,02 40,00 27,80 100 11,12 0,19 5,40 2,70

3275197 Consertar Calçamento 09:30 10:48 1:18 21,70 2 Fabio e Seramand 78 0,28 16,69 0,02 40,00 21,70 78 11,13 0,19 5,39 2,70

3273217 Consertar Calçamento 07:10 07:43 0:33 9,20 2 Bruno e Ricardeau 33 0,28 16,73 0,02 40,00 9,20 33 11,15 0,19 5,38 2,69

3298223 Consertar Calçamento 09:40 10:06 0:26 7,25 2 Fabio e Irineu 26 0,28 16,73 0,02 40,00 7,25 26 11,15 0,19 5,38 2,69

3321952 Consertar Calçamento 16:12 17:30 1:18 21,75 2 Bruno e Ricardeau 78 0,28 16,73 0,02 40,00 21,75 78 11,15 0,19 5,38 2,69

3349397 Consertar Calçamento 07:00 11:39 4:39 77,80 2 Rodrigo e Ricardeau 279 0,28 16,73 0,02 40,00 77,80 279 11,15 0,19 5,38 2,69

3123712 Consertar Calçamento 14:40 16:20 1:40 27,90 2 Bruno e Irineu 100 0,28 16,74 0,02 40,00 27,90 100 11,16 0,19 5,38 2,69

3110522 Consertar Calçamento 09:00 09:20 0:20 5,60 2 Willians e Ricardeau 20 0,28 16,80 0,02 40,00 5,60 20 11,20 0,19 5,36 2,68



3105436 Consertar Calçamento 09:40 10:25 0:45 12,60 2 Bruno e Fabio 45 0,28 16,80 0,02 40,00 12,60 45 11,20 0,19 5,36 2,68

3084612 Consertar Calçamento 07:35 08:20 0:45 12,60 2 Bruno e Irineu 45 0,28 16,80 0,02 40,00 12,60 45 11,20 0,19 5,36 2,68

3023527 Consertar Calçamento 15:35 15:50 0:15 4,20 2 Edson e Irineu 15 0,28 16,80 0,02 40,00 4,20 15 11,20 0,19 5,36 2,68

3318081 Consertar Calçamento 14:48 15:23 0:35 9,80 2 Fabio e Irineu 35 0,28 16,80 0,02 40,00 9,80 35 11,20 0,19 5,36 2,68

3149540 Consertar Calçamento 06:30 07:30 1:00 16,80 2 Fabio e Irineu 60 0,28 16,80 0,02 40,00 16,80 60 11,20 0,19 5,36 2,68

3342420 Consertar Calçamento 06:43 07:19 0:36 10,10 2 Alan e Ricardeau 36 0,28 16,83 0,02 40,00 10,10 36 11,22 0,19 5,35 2,67

3081291 Consertar Calçamento 10:50 11:50 1:00 16,85 2 Bruno e Irineu 60 0,28 16,85 0,02 40,00 16,85 60 11,23 0,19 5,34 2,67

3346071 Consertar Calçamento 09:32 09:53 0:21 5,90 2 Fabio e Irineu 21 0,28 16,86 0,02 40,00 5,90 21 11,24 0,19 5,34 2,67

3260632 Consertar Calçamento 13:28 14:16 0:48 13,50 2 Fabio e Irineu 48 0,28 16,88 0,02 40,00 13,50 48 11,25 0,19 5,33 2,67

3020707 Consertar Calçamento 11:55 12:30 0:35 9,85 2 Edson e Irineu 35 0,28 16,89 0,02 40,00 9,85 35 11,26 0,19 5,33 2,66

3138073 Consertar Calçamento 16:50 18:00 1:10 19,70 2 Willians e Irineu 70 0,28 16,89 0,02 40,00 19,70 70 11,26 0,19 5,33 2,66

3098549 Consertar Calçamento 09:10 11:00 1:50 31,00 2 Willians e Ricardeau 110 0,28 16,91 0,02 40,00 31,00 110 11,27 0,19 5,32 2,66

3273526 Consertar Calçamento 11:43 12:16 0:33 9,30 2 Fabio e Seramand 33 0,28 16,91 0,02 40,00 9,30 33 11,27 0,19 5,32 2,66

3282302 Consertar Calçamento 15:10 16:01 0:51 14,40 2 Bruno e Ricardeau 51 0,28 16,94 0,02 40,00 14,40 51 11,29 0,19 5,31 2,66

3109962 Consertar Calçamento 16:40 17:15 0:35 9,90 2 Willians e Ricardeau 35 0,28 16,97 0,02 40,00 9,90 35 11,31 0,19 5,30 2,65

3026727 Consertar Calçamento 10:00 10:35 0:35 9,90 2 Bruno e Rinaldo 35 0,28 16,97 0,02 40,00 9,90 35 11,31 0,19 5,30 2,65

3026816 Consertar Calçamento 14:55 15:30 0:35 9,90 2 Bruno e Rinaldo 35 0,28 16,97 0,02 40,00 9,90 35 11,31 0,19 5,30 2,65

3058821 Consertar Calçamento 16:40 17:50 1:10 19,80 2 Bruno e Irineu 70 0,28 16,97 0,02 40,00 19,80 70 11,31 0,19 5,30 2,65

3097336 Consertar Calçamento 13:05 14:15 1:10 19,80 2 Bruno e Irineu 70 0,28 16,97 0,02 40,00 19,80 70 11,31 0,19 5,30 2,65

3349009 Consertar Calçamento 13:02 13:49 0:47 13,30 2 Alan e Ricardeau 47 0,28 16,98 0,02 40,00 13,30 47 11,32 0,19 5,30 2,65

2959838 Consertar Calçamento 13:05 14:10 1:05 18,40 2 Tiago e Rinaldo 65 0,28 16,98 0,02 40,00 18,40 65 11,32 0,19 5,30 2,65

3303436 Consertar Calçamento 14:46 17:00 2:14 37,95 2 Fabio e Irineu 134 0,28 16,99 0,02 40,00 37,95 134 11,33 0,19 5,30 2,65

3257910 Consertar Calçamento 10:38 12:00 13:01 15:26 3:47 64,30 2 Gilmar e Ricardeau 227 0,28 17,00 0,02 40,00 64,30 227 11,33 0,19 5,30 2,65

3278831 Consertar Calçamento 07:24 08:13 0:49 13,90 2 Alan e Valdecir 49 0,28 17,02 0,02 40,00 13,90 49 11,35 0,19 5,29 2,64

3326602 Consertar Calçamento 10:22 12:00 1:38 27,80 2 Bruno e Irineu 98 0,28 17,02 0,02 40,00 27,80 98 11,35 0,19 5,29 2,64

3067285 Consertar Calçamento 10:15 11:30 1:15 21,30 2 Bruno e Irineu 75 0,28 17,04 0,02 40,00 21,30 75 11,36 0,19 5,28 2,64

3066752 Consertar Calçamento 16:10 18:40 2:30 42,60 2 Bruno e Irineu 150 0,28 17,04 0,02 40,00 42,60 150 11,36 0,19 5,28 2,64

3033375 Consertar Calçamento 15:00 15:35 0:35 9,95 2 Bruno e Rinaldo 35 0,28 17,06 0,02 40,00 9,95 35 11,37 0,19 5,28 2,64

2963275 Consertar Calçamento 10:00 12:20 2:20 39,80 2 Bruno e Rinaldo 140 0,28 17,06 0,02 40,00 39,80 140 11,37 0,19 5,28 2,64

3247128 Consertar Calçamento 14:02 15:38 1:36 27,30 2 Fabio e Irineu 96 0,28 17,06 0,02 40,00 27,30 96 11,38 0,19 5,27 2,64

3349394 Consertar Calçamento 13:01 16:56 3:55 66,85 2 Rodrigo e Ricardeau 235 0,28 17,07 0,02 40,00 66,85 235 11,38 0,19 5,27 2,64

3349403 Consertar Calçamento 13:15 16:09 2:54 49,50 2 Fabio e Irineu 174 0,28 17,07 0,02 40,00 49,50 174 11,38 0,19 5,27 2,64

3320318 Consertar Calçamento 09:20 10:58 1:38 27,90 2 Fabio e Irineu 98 0,28 17,08 0,02 40,00 27,90 98 11,39 0,19 5,27 2,63

3328700 Consertar Calçamento 18:51 20:29 1:38 27,90 2 Alan e Irineu 98 0,28 17,08 0,02 40,00 27,90 98 11,39 0,19 5,27 2,63

3288000 Consertar Calçamento 09:50 10:23 0:33 9,40 2 Fabio e Ricardeau 33 0,28 17,09 0,02 40,00 9,40 33 11,39 0,19 5,27 2,63

3272259 Consertar Calçamento 11:43 12:16 0:33 9,40 2 Fabio e Irineu 33 0,28 17,09 0,02 40,00 9,40 33 11,39 0,19 5,27 2,63

3008821 Consertar Calçamento 06:50 09:10 2:20 39,90 2 Edson e Rinaldo 140 0,29 17,10 0,02 40,00 39,90 140 11,40 0,19 5,26 2,63

3096918 Consertar Calçamento 06:40 07:20 0:40 11,40 2 Marcelino e Fabio 40 0,29 17,10 0,02 40,00 11,40 40 11,40 0,19 5,26 2,63

3149997 Consertar Calçamento 10:00 10:40 0:40 11,40 2 Fabio e Irineu 40 0,29 17,10 0,02 40,00 11,40 40 11,40 0,19 5,26 2,63

3283265 Consertar Calçamento 05:00 09:03 4:03 69,30 2 Fabio e Seramand 243 0,29 17,11 0,02 40,00 69,30 243 11,41 0,19 5,26 2,63

3346069 Consertar Calçamento 09:14 09:31 0:17 4,85 2 Fabio e Irineu 17 0,29 17,12 0,02 40,00 4,85 17 11,41 0,19 5,26 2,63

3076992 Consertar Calçamento 17:30 18:20 0:50 14,30 2 Bruno e Irineu 50 0,29 17,16 0,02 40,00 14,30 50 11,44 0,19 5,24 2,62

3056286 Consertar Calçamento 08:20 10:30 2:10 37,20 2 Bruno e Rinaldo 130 0,29 17,17 0,02 40,00 37,20 130 11,45 0,19 5,24 2,62

3069122 Consertar Calçamento 06:30 11:00 4:30 77,30 2 Willians e Edson 270 0,29 17,18 0,02 40,00 77,30 270 11,45 0,19 5,24 2,62

3334900 Consertar Calçamento 10:07 10:51 0:44 12,60 2 Fabio e Irineu 44 0,29 17,18 0,02 40,00 12,60 44 11,45 0,19 5,24 2,62

3328787 Consertar Calçamento 07:36 08:43 1:07 19,20 2 Fabio e Irineu 67 0,29 17,19 0,02 40,00 19,20 67 11,46 0,19 5,23 2,62

3335821 Consertar Calçamento 14:18 15:03 0:45 12,90 2 Fabio e Irineu 45 0,29 17,20 0,02 40,00 12,90 45 11,47 0,19 5,23 2,62

3339340 Consertar Calçamento 14:53 17:59 3:06 53,35 2 Cleverson e Jonas 186 0,29 17,21 0,02 40,00 53,35 186 11,47 0,19 5,23 2,61

3290463 Consertar Calçamento 07:47 11:09 3:22 57,95 2 Fabio e Irineu 202 0,29 17,21 0,02 40,00 57,95 202 11,48 0,19 5,23 2,61

3324013 Consertar Calçamento 09:23 11:49 2:26 41,90 2 Alan e Ricardeau 146 0,29 17,22 0,02 40,00 41,90 146 11,48 0,19 5,23 2,61

2848730 Consertar Calçamento 09:50 11:30 1:40 28,70 2 Jonathas e Roberto 100 0,29 17,22 0,02 40,00 28,70 100 11,48 0,19 5,23 2,61

3051406 Consertar Calçamento 15:15 16:50 1:35 27,30 2 Bruno e Rinaldo 95 0,29 17,24 0,02 40,00 27,30 95 11,49 0,19 5,22 2,61

3294917 Consertar Calçamento 18:15 18:47 0:32 9,20 2 Fabio e Irineu 32 0,29 17,25 0,02 40,00 9,20 32 11,50 0,19 5,22 2,61

3216191 Consertar Calçamento 08:36 09:00 0:24 6,90 2 Fabio e Irineu 24 0,29 17,25 0,02 40,00 6,90 24 11,50 0,19 5,22 2,61

3248501 Consertar Calçamento 08:12 09:00 0:48 13,80 2 Gilmar e Ricardeau 48 0,29 17,25 0,02 40,00 13,80 48 11,50 0,19 5,22 2,61

2950956 Consertar Calçamento 06:20 18:00 11:40 201,30 2 Edson e Roberto 700 0,29 17,25 0,02 40,00 201,30 700 11,50 0,19 5,22 2,61

3314524 Consertar Calçamento 14:32 15:06 0:34 9,80 2 Bruno e Ricardeau 34 0,29 17,29 0,02 40,00 9,80 34 11,53 0,19 5,20 2,60

3168916 Consertar Calçamento 10:30 11:30 1:00 17,30 2 Fabio e Irineu 60 0,29 17,30 0,02 40,00 17,30 60 11,53 0,19 5,20 2,60

3014307 Consertar Calçamento 13:00 14:00 1:00 17,30 2 Edson e Derick 60 0,29 17,30 0,02 40,00 17,30 60 11,53 0,19 5,20 2,60

3090262 Consertar Calçamento 15:45 17:20 1:35 27,40 2 Bruno e Irineu 95 0,29 17,31 0,02 40,00 27,40 95 11,54 0,19 5,20 2,60

3290894 Consertar Calçamento 11:33 12:00 0:27 7,80 2 Jerson e Ricardeau 27 0,29 17,33 0,02 40,00 7,80 27 11,56 0,19 5,19 2,60

3310965 Consertar Calçamento 07:56 08:23 0:27 7,80 2 Fabio e Irineu 27 0,29 17,33 0,02 40,00 7,80 27 11,56 0,19 5,19 2,60

3245283 Consertar Calçamento 06:25 06:43 0:18 5,20 2 Gilmar e Ricardeau 18 0,29 17,33 0,02 40,00 5,20 18 11,56 0,19 5,19 2,60

3297718 Consertar Calçamento 17:25 18:11 0:46 13,30 2 Fabio e Irineu 46 0,29 17,35 0,02 40,00 13,30 46 11,57 0,19 5,19 2,59

3295545 Consertar Calçamento 11:00 12:09 1:09 19,95 2 Fabio e Irineu 69 0,29 17,35 0,02 40,00 19,95 69 11,57 0,19 5,19 2,59

3136460 Consertar Calçamento 13:30 14:30 1:00 17,35 2 Bruno e Fabio 60 0,29 17,35 0,02 40,00 17,35 60 11,57 0,19 5,19 2,59

3028484 Consertar Calçamento 23:01 23:59 0:58 16,80 2 Bruno e Rinaldo 58 0,29 17,38 0,02 40,00 16,80 58 11,59 0,19 5,18 2,59

3311131 Consertar Calçamento 07:58 08:37 0:39 11,30 2 Fabio e Irineu 39 0,29 17,38 0,02 40,00 11,30 39 11,59 0,19 5,18 2,59

3324404 Consertar Calçamento 10:03 12:01 13:03 15:31 4:26 77,10 2 Fabio e Irineu 266 0,29 17,39 0,02 40,00 77,10 266 11,59 0,19 5,18 2,59

3138964 Consertar Calçamento 15:05 15:25 0:20 5,80 2 Bruno e Serramand 20 0,29 17,40 0,02 40,00 5,80 20 11,60 0,19 5,17 2,59

3339365 Consertar Calçamento 08:58 12:31 3:33 61,85 2 Jean e Valdecir 213 0,29 17,42 0,02 40,00 61,85 213 11,62 0,19 5,17 2,58

3254990 Consertar Calçamento 17:33 18:15 0:42 12,20 2 Fabio e Irineu 42 0,29 17,43 0,02 40,00 12,20 42 11,62 0,19 5,16 2,58

3262376 Consertar Calçamento 15:24 17:00 1:36 27,90 2 Fabio e Irineu 96 0,29 17,44 0,02 40,00 27,90 96 11,63 0,19 5,16 2,58

3265937 Consertar Calçamento 15:50 18:00 2:10 37,90 2 Fabio e Irineu 130 0,29 17,49 0,02 40,00 37,90 130 11,66 0,19 5,15 2,57

3350807 Consertar Calçamento 13:06 15:29 2:23 41,75 2 Alan e Ricardeau 143 0,29 17,52 0,02 40,00 41,75 143 11,68 0,19 5,14 2,57

3333563 Consertar Calçamento 09:56 10:47 0:51 14,90 2 Alan e Irineu 51 0,29 17,53 0,02 40,00 14,90 51 11,69 0,19 5,13 2,57

3308728 Consertar Calçamento 13:12 16:30 3:18 57,90 2 Fabio e Irineu 198 0,29 17,55 0,02 40,00 57,90 198 11,70 0,19 5,13 2,56

3214909 Consertar Calçamento 06:33 07:00 0:27 7,90 2 Fabio e Irineu 27 0,29 17,56 0,02 40,00 7,90 27 11,70 0,20 5,13 2,56

3263180 Consertar Calçamento 16:46 17:00 0:14 4,10 2 Fabio e Irineu 14 0,29 17,57 0,02 40,00 4,10 14 11,71 0,20 5,12 2,56

3346247 Consertar Calçamento 11:21 12:03 0:42 12,30 2 Fabio e Irineu 42 0,29 17,57 0,02 40,00 12,30 42 11,71 0,20 5,12 2,56

2932753 Consertar Calçamento 14:40 15:10 0:30 8,80 2 Jonathas e Roberto 30 0,29 17,60 0,02 40,00 8,80 30 11,73 0,20 5,11 2,56



3036695 Consertar Calçamento 14:45 15:30 0:45 13,20 2 Bruno e Rinaldo 45 0,29 17,60 0,02 40,00 13,20 45 11,73 0,20 5,11 2,56

2964409 Consertar Calçamento 13:50 15:25 1:35 27,90 2 Bruno e Irinel 95 0,29 17,62 0,02 40,00 27,90 95 11,75 0,20 5,11 2,55

3122622 Consertar Calçamento 15:20 16:00 0:40 11,75 2 Bruno e Irineu 40 0,29 17,63 0,02 40,00 11,75 40 11,75 0,20 5,11 2,55

3037564 Consertar Calçamento 15:55 16:35 0:40 11,75 2 Bruno e Rinaldo 40 0,29 17,63 0,02 40,00 11,75 40 11,75 0,20 5,11 2,55

3297301 Consertar Calçamento 09:56 12:37 2:41 47,30 2 Fabio e Irineu 161 0,29 17,63 0,02 40,00 47,30 161 11,75 0,20 5,11 2,55

3305706 Consertar Calçamento 10:20 12:29 2:09 37,95 2 Fabio e Irineu 129 0,29 17,65 0,02 40,00 37,95 129 11,77 0,20 5,10 2,55

3089618 Consertar Calçamento 16:35 17:20 0:45 13,25 2 Bruno e Irineu 45 0,29 17,67 0,02 40,00 13,25 45 11,78 0,20 5,09 2,55

3265202 Consertar Calçamento 05:45 06:17 0:32 9,45 2 Fabio e Irineu 32 0,30 17,72 0,02 40,00 9,45 32 11,81 0,20 5,08 2,54

3318336 Consertar Calçamento 07:56 08:50 0:54 15,95 2 Fabio e Irineu 54 0,30 17,72 0,02 40,00 15,95 54 11,81 0,20 5,08 2,54

3322860 Consertar Calçamento 07:53 08:38 0:45 13,30 2 Bruno e Ricardeau 45 0,30 17,73 0,02 40,00 13,30 45 11,82 0,20 5,08 2,54

3311094 Consertar Calçamento 08:32 09:19 0:47 13,90 2 Fabio e Irineu 47 0,30 17,74 0,02 40,00 13,90 47 11,83 0,20 5,07 2,54

3334898 Consertar Calçamento 09:16 10:03 0:47 13,90 2 Fabio e Irineu 47 0,30 17,74 0,02 40,00 13,90 47 11,83 0,20 5,07 2,54

3331509 Consertar Calçamento 07:51 08:38 0:47 13,90 2 Fabio e Irineu 47 0,30 17,74 0,02 40,00 13,90 47 11,83 0,20 5,07 2,54

3311269 Consertar Calçamento 07:00 12:31 5:31 97,95 2 Bruno e Ricardeau 331 0,30 17,76 0,02 40,00 97,95 331 11,84 0,20 5,07 2,53

3067397 Consertar Calçamento 10:40 12:20 1:40 29,60 2 Bruno e Irineu 100 0,30 17,76 0,02 40,00 29,60 100 11,84 0,20 5,07 2,53

3279224 Consertar Calçamento 05:00 08:56 3:56 69,90 2 Alan e Ricardeau 236 0,30 17,77 0,02 40,00 69,90 236 11,85 0,20 5,06 2,53

3150986 Consertar Calçamento 11:30 12:00 0:30 8,90 2 Fabio e Irineu 30 0,30 17,80 0,02 40,00 8,90 30 11,87 0,20 5,06 2,53

3352124 Consertar Calçamento 09:51 12:09 13:14 16:31 5:35 99,60 2 Alan Ricardeau 335 0,30 17,84 0,02 40,00 99,60 335 11,89 0,20 5,05 2,52

3086166 Consertar Calçamento 14:15 15:00 0:45 13,40 2 Bruno e Irineu 45 0,30 17,87 0,02 40,00 13,40 45 11,91 0,20 5,04 2,52

3112049 Consertar Calçamento 08:40 11:00 2:20 41,70 2 Bruno e Irineu 140 0,30 17,87 0,02 40,00 41,70 140 11,91 0,20 5,04 2,52

3249979 Consertar Calçamento 14:05 15:00 0:55 16,40 2 Gilmar e Ricardeau 55 0,30 17,89 0,02 40,00 16,40 55 11,93 0,20 5,03 2,52

3189162 Consertar Calçamento 10:40 11:38 0:58 17,30 2 Fabio e Irineu 58 0,30 17,90 0,02 40,00 17,30 58 11,93 0,20 5,03 2,51

3098547 Consertar Calçamento 13:00 14:00 1:00 17,90 2 Bruno e Fabio 60 0,30 17,90 0,02 40,00 17,90 60 11,93 0,20 5,03 2,51

3089616 Consertar Calçamento 17:25 18:30 1:05 19,40 2 Bruno e Irineu 65 0,30 17,91 0,02 40,00 19,40 65 11,94 0,20 5,03 2,51

3077838 Consertar Calçamento 09:30 10:50 1:20 23,90 2 Bruno e Irineu 80 0,30 17,93 0,02 40,00 23,90 80 11,95 0,20 5,02 2,51

3187906 Consertar Calçamento 09:10 10:00 0:50 14,95 2 Fabio e Irineu 50 0,30 17,94 0,02 40,00 14,95 50 11,96 0,20 5,02 2,51

3120937 Consertar Calçamento 10:05 10:20 0:15 4,50 2 Bruno e Irineu 15 0,30 18,00 0,02 40,00 4,50 15 12,00 0,20 5,00 2,50

3257474 Consertar Calçamento 10:55 11:18 0:23 6,90 2 Fabio e Irineu 23 0,30 18,00 0,02 40,00 6,90 23 12,00 0,20 5,00 2,50

3237754 Consertar Calçamento 10:03 10:29 0:26 7,80 2 Fabio e Irineu 26 0,30 18,00 0,02 40,00 7,80 26 12,00 0,20 5,00 2,50

3315976 Consertar Calçamento 20:07 20:33 0:26 7,80 2 Alan e Ricardeau 26 0,30 18,00 0,02 40,00 7,80 26 12,00 0,20 5,00 2,50

3307828 Consertar Calçamento 08:09 10:01 1:52 33,60 2 Fabio e Irineu 112 0,30 18,00 0,02 40,00 33,60 112 12,00 0,20 5,00 2,50

3167833 Consertar Calçamento 18:05 18:15 0:10 3,00 2 Fabio e Irineu 10 0,30 18,00 0,02 40,00 3,00 10 12,00 0,20 5,00 2,50

3313400 Consertar Calçamento 10:57 12:00 1:03 18,90 2 Bruno e Ricardeau 63 0,30 18,00 0,02 40,00 18,90 63 12,00 0,20 5,00 2,50

3351407 Consertar Calçamento 10:56 12:08 1:12 21,60 2 Bruno e Irineu 72 0,30 18,00 0,02 40,00 21,60 72 12,00 0,20 5,00 2,50

3339356 Consertar Calçamento 15:03 17:48 2:45 49,60 2 Cleverson e Jonas 165 0,30 18,04 0,02 40,00 49,60 165 12,02 0,20 4,99 2,49

3076787 Consertar Calçamento 13:50 15:20 1:30 27,10 2 Bruno e Irineu 90 0,30 18,07 0,02 40,00 27,10 90 12,04 0,20 4,98 2,49

3346657 Consertar Calçamento 07:33 08:17 0:44 13,25 2 Fabio e Irineu 44 0,30 18,07 0,02 40,00 13,25 44 12,05 0,20 4,98 2,49

3241224 Consertar Calçamento 11:04 12:15 1:11 21,40 2 Fabio e Irineu 71 0,30 18,08 0,02 40,00 21,40 71 12,06 0,20 4,98 2,49

3096041 Consertar Calçamento 08:50 09:55 1:05 19,60 2 Bruno e Irineu 65 0,30 18,09 0,02 40,00 19,60 65 12,06 0,20 4,97 2,49

3148256 Consertar Calçamento 10:00 10:59 0:59 17,80 2 Fabio e Irineu 59 0,30 18,10 0,02 40,00 17,80 59 12,07 0,20 4,97 2,49

3325181 Consertar Calçamento 07:53 08:47 0:54 16,30 2 Cleverson e Jonas 54 0,30 18,11 0,02 40,00 16,30 54 12,07 0,20 4,97 2,48

3324927 Consertar Calçamento 07:01 12:30 5:29 99,40 2 Bruno e Ricardeau 329 0,30 18,13 0,02 40,00 99,40 329 12,09 0,20 4,96 2,48

3264237 Consertar Calçamento 07:31 09:03 1:32 27,80 2 Fabio e Irineu 92 0,30 18,13 0,02 40,00 27,80 92 12,09 0,20 4,96 2,48

3306349 Consertar Calçamento 13:01 16:19 3:18 59,90 2 Fabio e Irineu 198 0,30 18,15 0,02 40,00 59,90 198 12,10 0,20 4,96 2,48

3345562 Consertar Calçamento 08:07 11:56 3:49 69,30 2 Bruno e Valdecir 229 0,30 18,16 0,02 40,00 69,30 229 12,10 0,20 4,96 2,48

3288277 Consertar Calçamento 09:34 12:00 2:26 44,20 2 Jerson e Ricardeau 146 0,30 18,16 0,02 40,00 44,20 146 12,11 0,20 4,95 2,48

3076997 Consertar Calçamento 08:15 09:20 1:05 19,70 2 Bruno e Irineu 65 0,30 18,18 0,02 40,00 19,70 65 12,12 0,20 4,95 2,47

3180876 Consertar Calçamento 13:00 14:30 1:30 27,30 2 Fabio e Irineu 90 0,30 18,20 0,02 40,00 27,30 90 12,13 0,20 4,95 2,47

3339364 Consertar Calçamento 13:30 16:58 3:28 63,20 2 Jean e Valdecir 208 0,30 18,23 0,02 40,00 63,20 208 12,15 0,20 4,94 2,47

3349410 Consertar Calçamento 06:07 11:03 4:56 89,95 2 Rodrigo e Ricardeau 296 0,30 18,23 0,02 40,00 89,95 296 12,16 0,20 4,94 2,47

3339350 Consertar Calçamento 13:00 16:17 3:17 59,95 2 Alan e Ricardeau 197 0,30 18,26 0,02 40,00 59,95 197 12,17 0,20 4,93 2,46

3319736 Consertar Calçamento 07:32 09:03 1:31 27,70 2 Fabio e Irineu 91 0,30 18,26 0,02 40,00 27,70 91 12,18 0,20 4,93 2,46

3259266 Consertar Calçamento 13:59 14:21 0:22 6,70 2 Fabio e Irineu 22 0,30 18,27 0,02 40,00 6,70 22 12,18 0,20 4,93 2,46

3119385 Consertar Calçamento 11:00 12:10 1:10 21,40 2 Bruno e Irineu 70 0,31 18,34 0,02 40,00 21,40 70 12,23 0,20 4,91 2,45

3215376 Consertar Calçamento 11:13 11:29 0:16 4,90 2 Rodrigo e Ricardeau 16 0,31 18,38 0,02 40,00 4,90 16 12,25 0,20 4,90 2,45

3322008 Consertar Calçamento 15:13 16:08 0:55 16,85 2 Bruno e Ricardeau 55 0,31 18,38 0,02 40,00 16,85 55 12,25 0,20 4,90 2,45

3339362 Consertar Calçamento 05:07 07:39 2:32 46,60 2 Cleverson e Jonas 152 0,31 18,39 0,02 40,00 46,60 152 12,26 0,20 4,89 2,45

3036850 Consertar Calçamento 14:25 14:40 0:15 4,60 2 Bruno e Rinaldo 15 0,31 18,40 0,02 40,00 4,60 15 12,27 0,20 4,89 2,45

3131992 Consertar Calçamento 16:40 17:10 0:30 9,20 2 Willians e Ricardeau 30 0,31 18,40 0,02 40,00 9,20 30 12,27 0,20 4,89 2,45

3134660 Consertar Calçamento 17:25 18:10 0:45 13,80 2 Willians e Ricardeau 45 0,31 18,40 0,02 40,00 13,80 45 12,27 0,20 4,89 2,45

3149643 Consertar Calçamento 07:05 07:50 0:45 13,80 2 Fabio e Irineu 45 0,31 18,40 0,02 40,00 13,80 45 12,27 0,20 4,89 2,45

3290650 Consertar Calçamento 15:03 15:46 0:43 13,20 2 Fabio e Irineu 43 0,31 18,42 0,02 40,00 13,20 43 12,28 0,20 4,89 2,44

3028465 Consertar Calçamento 18:07 18:28 0:21 6,45 2 Bruno e Rinaldo 21 0,31 18,43 0,02 40,00 6,45 21 12,29 0,20 4,88 2,44

3314052 Consertar Calçamento 15:53 16:20 0:27 8,30 2 Bruno e Ricardeau 27 0,31 18,44 0,02 40,00 8,30 27 12,30 0,20 4,88 2,44

3291535 Consertar Calçamento 07:20 09:06 1:46 32,60 2 Fabio e Irineu 106 0,31 18,45 0,02 40,00 32,60 106 12,30 0,21 4,88 2,44

3067373 Consertar Calçamento 10:45 11:30 0:45 13,90 2 Bruno e Irineu 45 0,31 18,53 0,02 40,00 13,90 45 12,36 0,21 4,86 2,43

3310971 Consertar Calçamento 09:12 09:57 0:45 13,90 2 Fabio e Irineu 45 0,31 18,53 0,02 40,00 13,90 45 12,36 0,21 4,86 2,43

3097333 Consertar Calçamento 15:40 16:10 0:30 9,30 2 Bruno e Irineu 30 0,31 18,60 0,02 40,00 9,30 30 12,40 0,21 4,84 2,42

3106217 Consertar Calçamento 14:10 15:20 1:10 21,70 2 Bruno e Fabio 70 0,31 18,60 0,02 40,00 21,70 70 12,40 0,21 4,84 2,42

3249754 Consertar Calçamento 14:11 15:39 1:28 27,30 2 Gilmar e Ricardeau 88 0,31 18,61 0,02 40,00 27,30 88 12,41 0,21 4,84 2,42

3033511 Consertar Calçamento 15:40 19:15 3:35 66,95 2 Bruno e Rinaldo 215 0,31 18,68 0,02 40,00 66,95 215 12,46 0,21 4,82 2,41

3149176 Consertar Calçamento 06:30 06:58 0:28 8,75 2 Fabio e Irineu 28 0,31 18,75 0,02 40,00 8,75 28 12,50 0,21 4,80 2,40

3324551 Consertar Calçamento 07:35 12:01 13:10 17:00 28-mai-21 06:00 12:05 13:09 18:00 19:12 360,00 2 Bruno e Ricardeau 1.152 0,31 18,75 0,02 40,00 360,00 1.152 12,50 0,21 4,80 2,40

3322013 Consertar Calçamento 13:42 15:09 1:27 27,20 2 Bruno e Ricardeau 87 0,31 18,76 0,02 40,00 27,20 87 12,51 0,21 4,80 2,40

3285692 Consertar Calçamento 09:10 10:18 1:08 21,30 2 Bruno e Ricardeau 68 0,31 18,79 0,02 40,00 21,30 68 12,53 0,21 4,79 2,39

3311785 Consertar Calçamento 13:00 18:00 5:00 94,00 2 Bruno e Ricardeau 300 0,31 18,80 0,02 40,00 94,00 300 12,53 0,21 4,79 2,39

3345408 Consertar Calçamento 08:54 09:48 0:54 16,95 2 Fabio e Irineu 54 0,31 18,83 0,02 40,00 16,95 54 12,56 0,21 4,78 2,39

3330510 Consertar Calçamento 09:06 09:31 0:25 7,85 2 Fabio e Irineu 25 0,31 18,84 0,02 40,00 7,85 25 12,56 0,21 4,78 2,39

3349756 Consertar Calçamento 10:10 11:07 0:57 17,90 2 Alan e Ricardeau 57 0,31 18,84 0,02 40,00 17,90 57 12,56 0,21 4,78 2,39

3270965 Consertar Calçamento 07:54 12:03 4:09 78,30 2 Fabio e Irineu 249 0,31 18,87 0,02 40,00 78,30 249 12,58 0,21 4,77 2,39

3033521 Consertar Calçamento 20:50 21:59 1:09 21,70 2 Bruno e Rinaldo 69 0,31 18,87 0,02 40,00 21,70 69 12,58 0,21 4,77 2,38



3123703 Consertar Calçamento 11:40 12:35 0:55 17,30 2 Bruno e Irineu 55 0,31 18,87 0,02 40,00 17,30 55 12,58 0,21 4,77 2,38

3339358 Consertar Calçamento 17:49 20:27 2:38 49,75 2 Cleverson e Jonas 158 0,31 18,89 0,02 40,00 49,75 158 12,59 0,21 4,76 2,38

3097951 Consertar Calçamento 08:20 09:00 0:40 12,60 2 Willians e Ricardeau 40 0,32 18,90 0,02 40,00 12,60 40 12,60 0,21 4,76 2,38

3280335 Consertar Calçamento 13:20 14:00 0:40 12,60 2 Fabio e Seramand 40 0,32 18,90 0,02 40,00 12,60 40 12,60 0,21 4,76 2,38

3337305 Consertar Calçamento 13:00 14:09 1:09 21,75 2 Alan e Ricardeau 69 0,32 18,91 0,02 40,00 21,75 69 12,61 0,21 4,76 2,38

2925176 Consertar Calçamento 09:08 10:00 0:52 16,40 2 Tiago e Fabio 52 0,32 18,92 0,02 40,00 16,40 52 12,62 0,21 4,76 2,38

3294665 Consertar Calçamento 08:20 09:16 0:56 17,75 2 Fabio e Irineu 56 0,32 19,02 0,02 40,00 17,75 56 12,68 0,21 4,73 2,37

3266036 Consertar Calçamento 11:10 12:03 0:53 16,80 2 Fabio e Irineu 53 0,32 19,02 0,02 40,00 16,80 53 12,68 0,21 4,73 2,37

3352128 Consertar Calçamento 13:00 17:48 4:48 91,30 2 Fabio e Irineu 288 0,32 19,02 0,02 40,00 91,30 288 12,68 0,21 4,73 2,37

3315512 Consertar Calçamento 10:22 11:06 0:44 13,95 2 Fabio e Irineu 44 0,32 19,02 0,02 40,00 13,95 44 12,68 0,21 4,73 2,37

3261682 Consertar Calçamento 10:03 11:12 1:09 21,90 2 Fabio e Irineu 69 0,32 19,04 0,02 40,00 21,90 69 12,70 0,21 4,73 2,36

2920711 Consertar Calçamento 10:45 11:30 0:45 14,30 2 Edson e Renaldo 45 0,32 19,07 0,02 40,00 14,30 45 12,71 0,21 4,72 2,36

3215135 Consertar Calçamento 07:02 07:30 0:28 8,90 2 Fabio e Irineu 28 0,32 19,07 0,02 40,00 8,90 28 12,71 0,21 4,72 2,36

3007516 Consertar Calçamento 11:35 12:00 0:25 7,95 2 Bruno e Irineu 25 0,32 19,08 0,02 40,00 7,95 25 12,72 0,21 4,72 2,36

3175853 Consertar Calçamento 11:35 12:00 0:25 7,95 2 Fabio e Irineu 25 0,32 19,08 0,02 40,00 7,95 25 12,72 0,21 4,72 2,36

3351967 Consertar Calçamento 09:08 10:01 0:53 16,90 2 Bruno e Irineu 53 0,32 19,13 0,02 40,00 16,90 53 12,75 0,21 4,70 2,35

3215727 Consertar Calçamento 05:51 06:59 1:08 21,70 2 Fabio e Irineu 68 0,32 19,15 0,02 40,00 21,70 68 12,76 0,21 4,70 2,35

3282453 Consertar Calçamento 05:00 09:41 4:41 89,90 2 Jean e Willians 281 0,32 19,20 0,02 40,00 89,90 281 12,80 0,21 4,69 2,34

3350855 Consertar Calçamento 06:57 07:12 0:15 4,80 2 Bruno e Irineu 15 0,32 19,20 0,02 40,00 4,80 15 12,80 0,21 4,69 2,34

3320836 Consertar Calçamento 11:08 12:00 0:52 16,65 2 Fabio e Irineu 52 0,32 19,21 0,02 40,00 16,65 52 12,81 0,21 4,68 2,34

3323759 Consertar Calçamento 09:52 10:21 0:29 9,30 2 Fabio e Irineu 29 0,32 19,24 0,02 40,00 9,30 29 12,83 0,21 4,68 2,34

3009081 Consertar Calçamento 10:20 11:30 1:10 22,60 2 Bruno e Derick 70 0,32 19,37 0,02 40,00 22,60 70 12,91 0,22 4,65 2,32

3090236 Consertar Calçamento 17:30 18:40 1:10 22,60 2 Bruno e Irineu 70 0,32 19,37 0,02 40,00 22,60 70 12,91 0,22 4,65 2,32

3321645 Consertar Calçamento 11:18 11:31 0:13 4,20 2 Fabio e Irineu 13 0,32 19,38 0,02 40,00 4,20 13 12,92 0,22 4,64 2,32

3302832 Consertar Calçamento 08:17 09:00 0:43 13,90 2 Fabio e Irineu 43 0,32 19,40 0,02 40,00 13,90 43 12,93 0,22 4,64 2,32

3312269 Consertar Calçamento 07:48 08:31 0:43 13,90 2 Fabio e Irineu 43 0,32 19,40 0,02 40,00 13,90 43 12,93 0,22 4,64 2,32

3281152 Consertar Calçamento 18:50 20:00 1:10 22,65 2 Fabio e Seramand 70 0,32 19,41 0,02 40,00 22,65 70 12,94 0,22 4,64 2,32

3048383 Consertar Calçamento 07:45 08:40 0:55 17,80 2 Bruno e Rinaldo 55 0,32 19,42 0,02 40,00 17,80 55 12,95 0,22 4,63 2,32

3180546 Consertar Calçamento 08:50 09:40 0:50 16,20 2 Fabio e Irineu 50 0,32 19,44 0,02 40,00 16,20 50 12,96 0,22 4,63 2,31

3317210 06:00 09:20 3:20 64,80 2 Alan e Ricardeau 200 0,32 19,44 0,02 40,00 64,80 200 12,96 0,22 4,63 2,31

3330982 Consertar Calçamento 10:20 10:49 0:29 9,40 2 Fabio e Irineu 29 0,32 19,45 0,02 40,00 9,40 29 12,97 0,22 4,63 2,31

3320837 Consertar Calçamento 07:06 08:01 0:55 17,85 2 Cleverson e Jonas 55 0,32 19,47 0,02 40,00 17,85 55 12,98 0,22 4,62 2,31

3326294 Consertar Calçamento 11:23 11:39 0:16 5,20 2 Fabio e Irineu 16 0,33 19,50 0,02 40,00 5,20 16 13,00 0,22 4,62 2,31

3050513 Consertar Calçamento 10:00 14:00 4:00 78,10 2 Bruno e Rinaldo 240 0,33 19,53 0,02 40,00 78,10 240 13,02 0,22 4,61 2,30

3083517 Consertar Calçamento 18:25 19:00 0:35 11,40 2 Bruno e Irineu 35 0,33 19,54 0,02 40,00 11,40 35 13,03 0,22 4,61 2,30

3149179 Consertar Calçamento 15:25 16:00 0:35 11,40 2 Fabio e Irineu 35 0,33 19,54 0,02 40,00 11,40 35 13,03 0,22 4,61 2,30

3183973 Consertar Calçamento 15:30 16:20 0:50 16,30 2 Fabio e Irineu 50 0,33 19,56 0,02 40,00 16,30 50 13,04 0,22 4,60 2,30

3010368 Consertar Calçamento 08:15 10:40 2:25 47,30 2 Edson e Derick 145 0,33 19,57 0,02 40,00 47,30 145 13,05 0,22 4,60 2,30

2921344 Consertar Calçamento 15:00 15:30 0:30 9,80 2 Bruno e Irinel 30 0,33 19,60 0,02 40,00 9,80 30 13,07 0,22 4,59 2,30

3328698 Consertar Calçamento 17:50 18:49 0:59 19,30 2 Alan e Irineu 59 0,33 19,63 0,02 40,00 19,30 59 13,08 0,22 4,59 2,29

3315707 Consertar Calçamento 08:26 10:17 1:51 36,40 2 Bruno e Ricardeau 111 0,33 19,68 0,02 40,00 36,40 111 13,12 0,22 4,57 2,29

3134444 Consertar Calçamento 16:30 17:00 0:30 9,85 2 Bruno e Irineu 30 0,33 19,70 0,02 40,00 9,85 30 13,13 0,22 4,57 2,28

3045594 Consertar Calçamento 16:35 17:10 0:35 11,50 2 Bruno e Rinaldo 35 0,33 19,71 0,02 40,00 11,50 35 13,14 0,22 4,57 2,28

3312864 Consertar Calçamento 10:32 12:09 1:37 31,95 2 Bruno e Ricardeau 97 0,33 19,76 0,02 40,00 31,95 97 13,18 0,22 4,55 2,28

2943673 Consertar Calçamento 06:30 16:10 9:40 191,30 2 Bruno e Fabio 580 0,33 19,79 0,02 40,00 191,30 580 13,19 0,22 4,55 2,27

2933425 Consertar Calçamento 11:05 11:35 0:30 9,90 2 Edson e Renaldo 30 0,33 19,80 0,02 40,00 9,90 30 13,20 0,22 4,55 2,27

3257253 Consertar Calçamento 07:30 10:01 2:31 49,85 2 Gilmar e Ricardeau 151 0,33 19,81 0,02 40,00 49,85 151 13,21 0,22 4,54 2,27

3249510 Consertar Calçamento 15:32 16:00 0:28 9,25 2 Gilmar e Ricardeau 28 0,33 19,82 0,02 40,00 9,25 28 13,21 0,22 4,54 2,27

3331838 Consertar Calçamento 14:09 14:40 0:31 10,25 2 Fabio e Irineu 31 0,33 19,84 0,02 40,00 10,25 31 13,23 0,22 4,54 2,27

3023461 Consertar Calçamento 13:00 14:00 1:00 19,85 2 Edson e Irineu 60 0,33 19,85 0,02 40,00 19,85 60 13,23 0,22 4,53 2,27

3103209 Consertar Calçamento 13:00 14:00 1:00 19,90 2 Bruno e Fabio 60 0,33 19,90 0,02 40,00 19,90 60 13,27 0,22 4,52 2,26

3324421 Consertar Calçamento 07:36 12:19 4:43 93,90 2 Bruno e Ricardeau 283 0,33 19,91 0,02 40,00 93,90 283 13,27 0,22 4,52 2,26

3313484 Consertar Calçamento 16:24 17:09 0:45 14,95 2 Fabio e Irineu 45 0,33 19,93 0,02 40,00 14,95 45 13,29 0,22 4,52 2,26

3259572 Consertar Calçamento 10:02 10:33 0:31 10,30 2 Jerson e Irineu 31 0,33 19,94 0,02 40,00 10,30 31 13,29 0,22 4,51 2,26

3279225 Consertar Calçamento 17:53 19:47 1:54 37,95 2 Bruno e Ricardeau 114 0,33 19,97 0,02 40,00 37,95 114 13,32 0,22 4,51 2,25

3244836 Consertar Calçamento 15:00 21:05 6:05 121,80 2 Fabio e Irineu 365 0,33 20,02 0,02 40,00 121,80 365 13,35 0,22 4,50 2,25

3090075 Consertar Calçamento 13:30 14:50 1:20 26,70 2 Willians e Ricardeau 80 0,33 20,03 0,02 40,00 26,70 80 13,35 0,22 4,49 2,25

2921539 Consertar Calçamento 08:10 09:00 0:50 16,80 2 Edson e Renaldo 50 0,34 20,16 0,02 40,00 16,80 50 13,44 0,22 4,46 2,23

3332895 Consertar Calçamento 09:18 09:54 0:36 12,10 2 Bruno e Irineu 36 0,34 20,17 0,02 40,00 12,10 36 13,44 0,22 4,46 2,23

3293677 Consertar Calçamento 17:08 17:49 0:41 13,80 2 Fabio e Irineu 41 0,34 20,20 0,02 40,00 13,80 41 13,46 0,22 4,46 2,23

3334893 Consertar Calçamento 17:10 18:21 1:11 23,90 2 Alan e Ricardeau 71 0,34 20,20 0,02 40,00 23,90 71 13,46 0,22 4,46 2,23

3320734 Consertar Calçamento 10:04 10:42 0:38 12,80 2 Fabio e Irineu 38 0,34 20,21 0,02 40,00 12,80 38 13,47 0,22 4,45 2,23

3312479 Consertar Calçamento 09:33 12:00 2:27 49,60 2 Fabio e Irineu 147 0,34 20,24 0,02 40,00 49,60 147 13,50 0,22 4,45 2,22

3238556 Consertar Calçamento 13:03 15:00 1:57 39,60 2 Gilmar e Ricardeau 117 0,34 20,31 0,02 40,00 39,60 117 13,54 0,23 4,43 2,22

3321945 Consertar Calçamento 17:35 18:19 0:44 14,90 2 Bruno e Ricardeau 44 0,34 20,32 0,02 40,00 14,90 44 13,55 0,23 4,43 2,21

3330294 Consertar Calçamento 17:07 17:49 0:42 14,25 2 Fabio e Irineu 42 0,34 20,36 0,02 40,00 14,25 42 13,57 0,23 4,42 2,21

2921504 Consertar Calçamento 10:20 10:35 0:15 5,10 2 Edson e Renaldo 15 0,34 20,40 0,02 40,00 5,10 15 13,60 0,23 4,41 2,21

3166720 Consertar Calçamento 06:40 07:00 0:20 6,80 2 Fabio e Irineu 20 0,34 20,40 0,02 40,00 6,80 20 13,60 0,23 4,41 2,21

3273719 Consertar Calçamento 08:08 12:00 13:09 16:00 6:43 137,20 2 Jean e Aldair 403 0,34 20,43 0,02 40,00 137,20 403 13,62 0,23 4,41 2,20

3339342 Consertar Calçamento 07:23 10:17 2:54 59,35 2 Fabio e Irineu 174 0,34 20,47 0,02 40,00 59,35 174 13,64 0,23 4,40 2,20

3258245 Consertar Calçamento 15:40 17:00 1:20 27,30 2 Fabio e Irineu 80 0,34 20,48 0,02 40,00 27,30 80 13,65 0,23 4,40 2,20

3348192 Consertar Calçamento 11:07 11:40 0:33 11,30 2 Fabio e Irineu 33 0,34 20,55 0,02 40,00 11,30 33 13,70 0,23 4,38 2,19

3097347 Consertar Calçamento 17:50 19:10 1:20 27,40 2 Bruno e Irineu 80 0,34 20,55 0,02 40,00 27,40 80 13,70 0,23 4,38 2,19

3323167 Consertar Calçamento 16:10 19:34 3:24 69,90 2 Bruno e Ricardeau 204 0,34 20,56 0,02 40,00 69,90 204 13,71 0,23 4,38 2,19

3342598 Consertar Calçamento 10:51 12:06 13:10 16:03 4:08 85,00 2 Fabio e Irineu 248 0,34 20,56 0,02 40,00 85,00 248 13,71 0,23 4,38 2,19

3261061 Consertar Calçamento 08:20 08:48 0:28 9,60 2 Fabio e Irineu 28 0,34 20,57 0,02 40,00 9,60 28 13,71 0,23 4,38 2,19

3342881 Consertar Calçamento 11:37 12:06 0:29 9,95 2 Fabio e Irineu 29 0,34 20,59 0,02 40,00 9,95 29 13,72 0,23 4,37 2,19

3004285 Consertar Calçamento 17:50 19:40 1:50 37,80 2 Edson e Rinaldo 110 0,34 20,62 0,02 40,00 37,80 110 13,75 0,23 4,37 2,18

3324567 Consertar Calçamento 07:31 08:27 0:56 19,25 2 Fabio e Irineu 56 0,34 20,63 0,02 40,00 19,25 56 13,75 0,23 4,36 2,18

3294639 Consertar Calçamento 07:32 08:19 0:47 16,20 2 Fabio e Irineu 47 0,34 20,68 0,02 40,00 16,20 47 13,79 0,23 4,35 2,18

3323498 Consertar Calçamento 08:19 09:06 0:47 16,20 2 Fabio e Irineu 47 0,34 20,68 0,02 40,00 16,20 47 13,79 0,23 4,35 2,18



3324816 Consertar Calçamento 06:18 07:49 1:31 31,40 2 Cleverson e Jonas 91 0,35 20,70 0,02 40,00 31,40 91 13,80 0,23 4,35 2,17

3097438 Consertar Calçamento 10:15 12:00 1:45 36,30 2 Bruno e Irineu 105 0,35 20,74 0,02 40,00 36,30 105 13,83 0,23 4,34 2,17

3215446 Consertar Calçamento 15:10 19:58 4:48 99,70 2 Gilmar e Iran 288 0,35 20,77 0,02 40,00 99,70 288 13,85 0,23 4,33 2,17

3285257 Consertar Calçamento 07:54 08:37 0:43 14,90 2 Bruno e Ricardeau 43 0,35 20,79 0,02 40,00 14,90 43 13,86 0,23 4,33 2,16

3098080 Consertar Calçamento 09:10 09:40 0:30 10,40 2 Willians e Ricardeau 30 0,35 20,80 0,02 40,00 10,40 30 13,87 0,23 4,33 2,16

2943675 Consertar Calçamento 07:10 16:40 9:30 197,80 2 Tiago e Rinaldo 570 0,35 20,82 0,02 40,00 197,80 570 13,88 0,23 4,32 2,16

3327803 Consertar Calçamento 09:14 09:31 0:17 5,90 2 Cleverson e Jonas 17 0,35 20,82 0,02 40,00 5,90 17 13,88 0,23 4,32 2,16

3140732 Consertar Calçamento 15:40 16:00 0:20 6,95 2 Fabio e Ricardeau 20 0,35 20,85 0,02 40,00 6,95 20 13,90 0,23 4,32 2,16

3137940 Consertar Calçamento 15:30 15:40 0:10 3,50 2 Bruno e Serramand 10 0,35 21,00 0,02 40,00 3,50 10 14,00 0,23 4,29 2,14

3020111 Consertar Calçamento 10:25 11:30 1:05 22,75 2 Edson e Irineu 65 0,35 21,00 0,02 40,00 22,75 65 14,00 0,23 4,29 2,14

3303975 Consertar Calçamento 07:40 08:58 1:18 27,35 2 Fabio e Irineu 78 0,35 21,04 0,02 40,00 27,35 78 14,03 0,23 4,28 2,14

3345708 Consertar Calçamento 09:51 10:29 0:38 13,35 2 Fabio e Irineu 38 0,35 21,08 0,02 40,00 13,35 38 14,05 0,23 4,27 2,13

3352132 Consertar Calçamento 16:13 19:53 3:40 77,30 2 Fabio e Irineu 220 0,35 21,08 0,02 40,00 77,30 220 14,05 0,23 4,27 2,13

3270267 Consertar Calçamento 06:30 06:56 0:26 9,20 2 Fabio e Seramand 26 0,35 21,23 0,02 40,00 9,20 26 14,15 0,24 4,24 2,12

3025516 Consertar Calçamento 06:50 08:00 1:10 24,80 2 Bruno e Rinaldo 70 0,35 21,26 0,02 40,00 24,80 70 14,17 0,24 4,23 2,12

3320585 Consertar Calçamento 09:21 10:17 0:56 19,85 2 Bruno e Ricardeau 56 0,35 21,27 0,02 40,00 19,85 56 14,18 0,24 4,23 2,12

3286966 Consertar Calçamento 14:09 15:47 1:38 34,80 2 Fabio e Irineu 98 0,36 21,31 0,02 40,00 34,80 98 14,20 0,24 4,22 2,11

3097124 Consertar Calçamento 06:50 12:00 5:10 110,80 2 Marcelino e Fabio 310 0,36 21,45 0,02 40,00 110,80 310 14,30 0,24 4,20 2,10

2923277 Consertar Calçamento 08:50 09:40 0:50 17,90 2 Bruno e Irinel 50 0,36 21,48 0,02 40,00 17,90 50 14,32 0,24 4,19 2,09

3193730 Consertar Calçamento 13:53 14:15 0:22 7,90 2 Fabio e Irineu 22 0,36 21,55 0,02 40,00 7,90 22 14,36 0,24 4,18 2,09

3022365 Consertar Calçamento 17:05 19:00 1:55 41,60 2 Edson e Irineu 115 0,36 21,70 0,02 40,00 41,60 115 14,47 0,24 4,15 2,07

3264303 Consertar Calçamento 10:43 11:02 0:19 6,90 2 Fabio e Irineu 19 0,36 21,79 0,02 40,00 6,90 19 14,53 0,24 4,13 2,07

3345657 Consertar Calçamento 09:43 10:21 0:38 13,80 2 Fabio e Irineu 38 0,36 21,79 0,02 40,00 13,80 38 14,53 0,24 4,13 2,07

3043222 Consertar Calçamento 13:20 14:50 1:30 32,75 2 Bruno e Rinaldo 90 0,36 21,83 0,02 40,00 32,75 90 14,56 0,24 4,12 2,06

3282062 Consertar Calçamento 05:00 06:15 1:15 27,30 2 Fabio e Seramand 75 0,36 21,84 0,02 40,00 27,30 75 14,56 0,24 4,12 2,06

3308771 Consertar Calçamento 06:40 08:16 1:36 34,95 2 Fabio e Irineu 96 0,36 21,84 0,02 40,00 34,95 96 14,56 0,24 4,12 2,06

3214617 Consertar Calçamento 05:37 05:47 0:10 3,65 2 Fabio e Irineu 10 0,37 21,90 0,02 40,00 3,65 10 14,60 0,24 4,11 2,05

3346019 Consertar Calçamento 08:50 09:39 0:49 17,90 2 Fabio e Irineu 49 0,37 21,92 0,02 40,00 17,90 49 14,61 0,24 4,11 2,05

3094045 Consertar Calçamento 13:05 14:20 1:15 27,50 2 Bruno e Irineu 75 0,37 22,00 0,02 40,00 27,50 75 14,67 0,24 4,09 2,05

3307338 Consertar Calçamento 07:57 09:02 1:05 23,90 2 Bruno e Ricardeau 65 0,37 22,06 0,02 40,00 23,90 65 14,71 0,25 4,08 2,04

3338287 Consertar Calçamento 13:06 15:31 2:25 53,40 2 Cleverson e Jonas 145 0,37 22,10 0,02 40,00 53,40 145 14,73 0,25 4,07 2,04

2932287 Consertar Calçamento 09:45 10:50 1:05 23,95 2 Bruno e Irinel 65 0,37 22,11 0,02 40,00 23,95 65 14,74 0,25 4,07 2,04

3331860 Consertar Calçamento 05:29 05:56 0:27 9,95 2 Fabio e Irineu 27 0,37 22,11 0,02 40,00 9,95 27 14,74 0,25 4,07 2,04

3310935 Consertar Calçamento 17:14 17:41 0:27 9,95 2 Bruno e Ricardeau 27 0,37 22,11 0,02 40,00 9,95 27 14,74 0,25 4,07 2,04

3231778 Consertar Calçamento 15:07 15:20 0:13 4,80 2 Fabio e Irineu 13 0,37 22,15 0,02 40,00 4,80 13 14,77 0,25 4,06 2,03

3206526 Consertar Calçamento 07:00 07:10 0:10 3,70 2 Fabio e Irineu 10 0,37 22,20 0,02 40,00 3,70 10 14,80 0,25 4,05 2,03

3081940 Consertar Calçamento 18:15 19:30 1:15 27,80 2 Bruno e Irineu 75 0,37 22,24 0,02 40,00 27,80 75 14,83 0,25 4,05 2,02

3094594 Consertar Calçamento 10:55 12:10 1:15 27,90 2 Bruno e Irineu 75 0,37 22,32 0,02 40,00 27,90 75 14,88 0,25 4,03 2,02

3352362 Consertar Calçamento 06:08 11:57 5:49 130,00 2 Bruno e Valdecir 349 0,37 22,35 0,02 40,00 130,00 349 14,90 0,25 4,03 2,01

3139415 Consertar Calçamento 10:40 11:20 0:40 14,90 2 Willians e Ricardeau 40 0,37 22,35 0,02 40,00 14,90 40 14,90 0,25 4,03 2,01

3024970 Consertar Calçamento 06:38 19:40 13:02 291,60 2 Jaime e Irineu 782 0,37 22,37 0,02 40,00 291,60 782 14,92 0,25 4,02 2,01

3134684 Consertar Calçamento 16:50 17:35 0:45 16,80 2 Bruno e Irineu 45 0,37 22,40 0,02 40,00 16,80 45 14,93 0,25 4,02 2,01

3260329 Consertar Calçamento 08:10 08:31 0:21 7,85 2 Fabio e Irineu 21 0,37 22,43 0,02 40,00 7,85 21 14,95 0,25 4,01 2,01

3285192 Consertar Calçamento 10:41 10:53 0:12 4,50 2 Bruno e Ricardeau 12 0,38 22,50 0,02 40,00 4,50 12 15,00 0,25 4,00 2,00

3259493 Consertar Calçamento 09:35 10:01 0:26 9,75 2 Jerson e Irineu 26 0,38 22,50 0,02 40,00 9,75 26 15,00 0,25 4,00 2,00

3327991 Consertar Calçamento 08:20 08:41 0:21 7,90 2 Fabio e Irineu 21 0,38 22,57 0,02 40,00 7,90 21 15,05 0,25 3,99 1,99

3315589 Consertar Calçamento 08:43 09:19 0:36 13,60 2 Bruno e Ricardeau 36 0,38 22,67 0,02 40,00 13,60 36 15,11 0,25 3,97 1,99

3015325 Consertar Calçamento 18:00 23:59 18-jun-19 18:00 23:59 11:58 271,95 2 Edson e Derick 718 0,38 22,73 0,02 40,00 271,95 718 15,15 0,25 3,96 1,98

3247900 Consertar Calçamento 11:21 12:00 0:39 14,80 2 Fabio e Irineu 39 0,38 22,77 0,02 40,00 14,80 39 15,18 0,25 3,95 1,98

3352130 Consertar Calçamento 13:05 16:09 3:04 69,90 2 Fabio e Irineu 184 0,38 22,79 0,02 40,00 69,90 184 15,20 0,25 3,95 1,97

3218246 Consertar Calçamento 05:00 05:10 0:10 3,80 2 Fabio e Irineu 10 0,38 22,80 0,02 40,00 3,80 10 15,20 0,25 3,95 1,97

3024635 Consertar Calçamento 15:55 17:00 1:05 24,70 2 Edson e Irineu 65 0,38 22,80 0,02 40,00 24,70 65 15,20 0,25 3,95 1,97

3324393 Consertar Calçamento 09:09 12:03 2:54 66,30 2 Bruno e Ricardeau 174 0,38 22,86 0,02 40,00 66,30 174 15,24 0,25 3,94 1,97

3024953 Consertar Calçamento 17:20 21:40 4:20 99,20 2 Jaime e Irineu 260 0,38 22,89 0,02 40,00 99,20 260 15,26 0,25 3,93 1,97

3259575 Consertar Calçamento 08:52 09:30 0:38 14,60 2 Fabio e Irineu 38 0,38 23,05 0,02 40,00 14,60 38 15,37 0,26 3,90 1,95

3291658 Consertar Calçamento 09:37 10:09 0:32 12,30 2 Fabio e Irineu 32 0,38 23,06 0,02 40,00 12,30 32 15,38 0,26 3,90 1,95

3004107 Consertar Calçamento 13:35 14:20 0:45 17,30 2 Bruno e Derick 45 0,38 23,07 0,02 40,00 17,30 45 15,38 0,26 3,90 1,95

3066759 Consertar Calçamento 17:45 18:30 0:45 17,30 2 Willians e Derick 45 0,38 23,07 0,02 40,00 17,30 45 15,38 0,26 3,90 1,95

3150699 Consertar Calçamento 10:40 11:00 0:20 7,70 2 Fabio e Irineu 20 0,39 23,10 0,02 40,00 7,70 20 15,40 0,26 3,90 1,95

3285175 Consertar Calçamento 09:54 11:03 1:09 26,60 2 Fabio e Seramand 69 0,39 23,13 0,02 40,00 26,60 69 15,42 0,26 3,89 1,95

3258408 Consertar Calçamento 11:12 11:30 0:18 6,95 2 Fabio e Irineu 18 0,39 23,17 0,02 40,00 6,95 18 15,44 0,26 3,88 1,94

3182763 Consertar Calçamento 06:30 07:30 1:00 23,30 2 Fabio e Irineu 60 0,39 23,30 0,02 40,00 23,30 60 15,53 0,26 3,86 1,93

3292385 Consertar Calçamento 11:46 12:29 0:43 16,70 2 Fabio e Irineu 43 0,39 23,30 0,02 40,00 16,70 43 15,53 0,26 3,86 1,93

3147486 Consertar Calçamento 18:00 18:25 0:25 9,75 2 Fabio e Irineu 25 0,39 23,40 0,02 40,00 9,75 25 15,60 0,26 3,85 1,92

3260703 Consertar Calçamento 10:18 10:29 0:11 4,30 2 Fabio e Irineu 11 0,39 23,45 0,02 40,00 4,30 11 15,64 0,26 3,84 1,92

3217272 Consertar Calçamento 05:00 05:30 0:30 11,75 2 Fabio e Irineu 30 0,39 23,50 0,02 40,00 11,75 30 15,67 0,26 3,83 1,91

3304982 Consertar Calçamento 08:32 09:22 0:50 19,60 2 Fabio e Irineu 50 0,39 23,52 0,02 40,00 19,60 50 15,68 0,26 3,83 1,91

2934028 Consertar Calçamento 07:30 08:20 0:50 19,60 2 Jonathas e Roberto 50 0,39 23,52 0,02 40,00 19,60 50 15,68 0,26 3,83 1,91

3275401 Consertar Calçamento 10:58 11:36 0:38 14,95 2 Bruno e Ricardeau 38 0,39 23,61 0,02 40,00 14,95 38 15,74 0,26 3,81 1,91

3292384 Consertar Calçamento 11:20 11:45 0:25 9,85 2 Fabio e Irineu 25 0,39 23,64 0,02 40,00 9,85 25 15,76 0,26 3,81 1,90

2940571 Consertar Calçamento 11:05 11:25 0:20 7,90 2 Tiago e Rinaldo 20 0,40 23,70 0,02 40,00 7,90 20 15,80 0,26 3,80 1,90

2925158 Consertar Calçamento 07:45 08:20 0:35 13,90 2 Bruno e Irinel 35 0,40 23,83 0,02 40,00 13,90 35 15,89 0,26 3,78 1,89

3033514 Consertar Calçamento 08:55 11:00 2:05 49,70 2 Bruno e Rinaldo 125 0,40 23,86 0,02 40,00 49,70 125 15,90 0,27 3,77 1,89

3339359 Consertar Calçamento 05:39 07:19 1:40 39,85 2 Fabio e Irineu 100 0,40 23,91 0,02 40,00 39,85 100 15,94 0,27 3,76 1,88

3330618 Consertar Calçamento 08:43 10:08 1:25 33,95 2 Alan e Irineu 85 0,40 23,96 0,02 40,00 33,95 85 15,98 0,27 3,76 1,88

3214052 Consertar Calçamento 08:46 09:00 0:14 5,60 2 Fabio e Irineu 14 0,40 24,00 0,02 40,00 5,60 14 16,00 0,27 3,75 1,88

3247899 Consertar Calçamento 07:30 08:03 0:33 13,20 2 Fabio e Irineu 33 0,40 24,00 0,02 40,00 13,20 33 16,00 0,27 3,75 1,88

3342538 Consertar Calçamento 08:08 08:41 0:33 13,20 2 Fabio e Irineu 33 0,40 24,00 0,02 40,00 13,20 33 16,00 0,27 3,75 1,88

3307023 Consertar Calçamento 09:05 10:18 1:13 29,35 2 Fabio e Irineu 73 0,40 24,12 0,02 40,00 29,35 73 16,08 0,27 3,73 1,87

3289664 Consertar Calçamento 06:28 07:16 0:48 19,30 2 Fabio e Irineu 48 0,40 24,13 0,02 40,00 19,30 48 16,08 0,27 3,73 1,87

3334749 Consertar Calçamento 18:25 20:03 1:38 39,80 2 Alan e Ricardeau 98 0,41 24,37 0,02 40,00 39,80 98 16,24 0,27 3,69 1,85



3205850 Consertar Calçamento 15:57 16:10 0:13 5,30 2 Fabio e Irineu 13 0,41 24,46 0,02 40,00 5,30 13 16,31 0,27 3,68 1,84

3322028 Consertar Calçamento 10:20 11:08 0:48 19,90 2 Bruno e Ricardeau 48 0,41 24,88 0,02 40,00 19,90 48 16,58 0,28 3,62 1,81

3323121 Consertar Calçamento 11:12 12:03 0:51 21,30 2 Bruno e Ricardeau 51 0,42 25,06 0,02 40,00 21,30 51 16,71 0,28 3,59 1,80

3195504 Consertar Calçamento 06:40 07:10 0:30 12,60 2 Fabio e Irineu 30 0,42 25,20 0,02 40,00 12,60 30 16,80 0,28 3,57 1,79

3247210 Consertar Calçamento 13:40 18:00 4:20 110,00 2 Gilmar e Ricardeau 260 0,42 25,38 0,02 40,00 110,00 260 16,92 0,28 3,55 1,77

3331026 Consertar Calçamento 06:24 07:06 0:42 17,80 2 Fabio e Irineu 42 0,42 25,43 0,02 40,00 17,80 42 16,95 0,28 3,54 1,77

3296397 Consertar Calçamento 06:17 06:33 0:16 6,80 2 Fabio e Irineu 16 0,43 25,50 0,02 40,00 6,80 16 17,00 0,28 3,53 1,76

3006535 Consertar Calçamento 08:00 08:30 0:30 12,75 2 Bruno e Irineu 30 0,43 25,50 0,02 40,00 12,75 30 17,00 0,28 3,53 1,76

3349754 Consertar Calçamento 11:12 11:29 0:17 7,30 2 Alan e Ricardeau 17 0,43 25,76 0,02 40,00 7,30 17 17,18 0,29 3,49 1,75

3215469 Consertar Calçamento 06:53 07:18 0:25 10,75 2 Fabio e Irineu 25 0,43 25,80 0,02 40,00 10,75 25 17,20 0,29 3,49 1,74

3265941 Consertar Calçamento 13:00 15:00 2:00 51,60 2 Fabio e Irineu 120 0,43 25,80 0,02 40,00 51,60 120 17,20 0,29 3,49 1,74

3310900 Consertar Calçamento 09:46 10:09 0:23 9,90 2 Fabio e Irineu 23 0,43 25,83 0,02 40,00 9,90 23 17,22 0,29 3,48 1,74

3329395 Consertar Calçamento 11:14 12:03 13:00 14:18 2:07 54,95 2 Cleverson e Jonas 127 0,43 25,96 0,02 40,00 54,95 127 17,31 0,29 3,47 1,73

3325186 Consertar Calçamento 15:33 16:19 0:46 19,95 2 Alan e Ricardeau 46 0,43 26,02 0,02 40,00 19,95 46 17,35 0,29 3,46 1,73

3309912 Consertar Calçamento 15:59 18:38 2:39 69,30 2 Fabio e Irineu 159 0,44 26,15 0,02 40,00 69,30 159 17,43 0,29 3,44 1,72

2943672 Consertar Calçamento 08:30 19:10 10:40 279,00 2 Tiago e Rinaldo 640 0,44 26,16 0,02 40,00 279,00 640 17,44 0,29 3,44 1,72

3276071 Consertar Calçamento 11:20 11:31 0:11 4,80 2 Fabio e Irineu 11 0,44 26,18 0,02 40,00 4,80 11 17,45 0,29 3,44 1,72

3097962 Consertar Calçamento 09:50 10:20 0:30 13,30 2 Willians e Ricardeau 30 0,44 26,60 0,02 40,00 13,30 30 17,73 0,30 3,38 1,69

3280179 Consertar Calçamento 09:46 12:23 2:37 69,70 2 Jean e Willians 157 0,44 26,64 0,02 40,00 69,70 157 17,76 0,30 3,38 1,69

3148737 Consertar Calçamento 14:10 14:40 0:30 13,35 2 Fabio e Irineu 30 0,45 26,70 0,02 40,00 13,35 30 17,80 0,30 3,37 1,69

3172163 Consertar Calçamento 09:39 09:50 0:11 4,90 2 Fabio e Irineu 11 0,45 26,73 0,02 40,00 4,90 11 17,82 0,30 3,37 1,68

3279028 Consertar Calçamento 06:20 08:36 2:16 60,80 2 Fabio e Seramand 136 0,45 26,82 0,02 40,00 60,80 136 17,88 0,30 3,36 1,68

3281141 Consertar Calçamento 14:23 15:03 0:40 17,95 2 Fabio e Seramand 40 0,45 26,93 0,02 40,00 17,95 40 17,95 0,30 3,34 1,67

3141828 Consertar Calçamento 11:05 11:15 0:10 4,50 2 Fabio e Ricardeau 10 0,45 27,00 0,02 40,00 4,50 10 18,00 0,30 3,33 1,67

3323722 Consertar Calçamento 14:36 14:47 0:11 4,95 2 Fabio e Irineu 11 0,45 27,00 0,02 40,00 4,95 11 18,00 0,30 3,33 1,67

3281140 Consertar Calçamento 15:04 15:20 0:16 7,20 2 Fabio e Seramand 16 0,45 27,00 0,02 40,00 7,20 16 18,00 0,30 3,33 1,67

3244834 Consertar Calçamento 15:00 21:00 6:00 162,00 2 Jerson e Ricardeau 360 0,45 27,00 0,02 40,00 162,00 360 18,00 0,30 3,33 1,67

3322858 Consertar Calçamento 07:09 07:47 0:38 17,80 2 Fabio e Irineu 38 0,47 28,11 0,02 40,00 17,80 38 18,74 0,31 3,20 1,60

3335879 Consertar Calçamento 09:32 10:18 0:46 21,70 2 Cleverson e Jonas 46 0,47 28,30 0,02 40,00 21,70 46 18,87 0,31 3,18 1,59

3097502 Consertar Calçamento 08:50 10:00 1:10 33,45 2 Bruno e Irineu 70 0,48 28,67 0,02 40,00 33,45 70 19,11 0,32 3,14 1,57

3149974 Consertar Calçamento 13:50 14:00 0:10 4,80 2 Fabio e Irineu 10 0,48 28,80 0,02 40,00 4,80 10 19,20 0,32 3,13 1,56

3338383 Consertar Calçamento 20:43 21:19 0:36 17,30 2 Fabio e Irineu 36 0,48 28,83 0,02 40,00 17,30 36 19,22 0,32 3,12 1,56

3076770 Consertar Calçamento 09:50 10:30 0:40 19,40 2 Bruno e Irineu 40 0,49 29,10 0,02 40,00 19,40 40 19,40 0,32 3,09 1,55

3263278 Consertar Calçamento 13:00 14:16 1:16 37,20 2 Fabio e Irineu 76 0,49 29,37 0,02 40,00 37,20 76 19,58 0,33 3,06 1,53

2924758 Consertar Calçamento 13:05 13:40 0:35 17,20 2 Edson e Renaldo 35 0,49 29,49 0,02 40,00 17,20 35 19,66 0,33 3,05 1,53

3250725 Consertar Calçamento 09:56 11:00 1:04 31,60 2 Gilmar e Ricardeau 64 0,49 29,63 0,02 40,00 31,60 64 19,75 0,33 3,04 1,52

3332030 Consertar Calçamento 09:34 10:02 0:28 13,95 2 Fabio e Irineu 28 0,50 29,89 0,02 40,00 13,95 28 19,93 0,33 3,01 1,51

3048956 Consertar Calçamento 09:00 10:35 1:35 47,95 2 Bruno e Rinaldo 95 0,50 30,28 0,02 40,00 47,95 95 20,19 0,34 2,97 1,49

3149984 Consertar Calçamento 09:35 10:00 0:25 12,80 2 Fabio e Irineu 25 0,51 30,72 0,02 40,00 12,80 25 20,48 0,34 2,93 1,46

3282213 Consertar Calçamento 06:46 07:08 0:22 11,30 2 Bruno e Ricardeau 22 0,51 30,82 0,02 40,00 11,30 22 20,55 0,34 2,92 1,46

3206605 Consertar Calçamento 07:15 07:35 0:20 10,30 2 Fabio e Irineu 20 0,52 30,90 0,02 40,00 10,30 20 20,60 0,34 2,91 1,46

3331632 Consertar Calçamento 07:06 08:02 0:56 29,30 2 Fabio e Irineu 56 0,52 31,39 0,02 40,00 29,30 56 20,93 0,35 2,87 1,43

3190951 Consertar Calçamento 07:20 12:00 4:40 146,80 2 Fabio e Irineu 280 0,52 31,46 0,02 40,00 146,80 280 20,97 0,35 2,86 1,43

3243554 Consertar Calçamento 05:00 07:08 2:08 69,85 2 Jerson e Ricardeau 128 0,55 32,74 0,02 40,00 69,85 128 21,83 0,36 2,75 1,37

2924700 Consertar Calçamento 08:30 09:05 0:35 19,95 2 Jonathas e Roberto 35 0,57 34,20 0,02 40,00 19,95 35 22,80 0,38 2,63 1,32

3271774 Consertar Calçamento 05:00 06:27 1:27 49,90 2 Bruno e Ricardeau 87 0,57 34,41 0,02 40,00 49,90 87 22,94 0,38 2,62 1,31

3279066 Consertar Calçamento 18:53 19:27 0:34 19,90 2 Fabio e Seramand 34 0,59 35,12 0,02 40,00 19,90 34 23,41 0,39 2,56 1,28

3250746 Consertar Calçamento 11:03 11:36 0:33 19,65 2 Fabio e Irineu 33 0,60 35,73 0,02 40,00 19,65 33 23,82 0,40 2,52 1,26

3026811 Consertar Calçamento 17:05 18:00 0:55 32,90 2 Bruno e Rinaldo 55 0,60 35,89 0,02 40,00 32,90 55 23,93 0,40 2,51 1,25

3237321 Consertar Calçamento 13:32 14:08 0:36 21,60 2 Fabio e Irineu 36 0,60 36,00 0,02 40,00 21,60 36 24,00 0,40 2,50 1,25

3322362 Consertar Calçamento 05:28 05:49 0:21 13,65 2 Fabio e Irineu 21 0,65 39,00 0,02 40,00 13,65 21 26,00 0,43 2,31 1,15

3338525 Consertar Calçamento 15:01 17:13 2:12 87,60 2 Alan e Irineu 132 0,66 39,82 0,02 40,00 87,60 132 26,55 0,44 2,26 1,13

3340604 Consertar Calçamento 08:20 08:41 0:21 14,40 2 Fabio e Irineu 21 0,69 41,14 0,02 40,00 14,40 21 27,43 0,46 2,19 1,09

3341557 Consertar Calçamento 08:43 09:09 0:26 17,90 2 Fabio e Irineu 26 0,69 41,31 0,02 40,00 17,90 26 27,54 0,46 2,18 1,09

3004649 Consertar Calçamento 07:30 09:20 1:50 77,30 2 Edson e Irineu 110 0,70 42,16 0,02 40,00 77,30 110 28,11 0,47 2,13 1,07

3304488 Consertar Calçamento 07:30 12:00 13:01 16:08 7:37 335,40 2 Bruno e Ricardeau 457 0,73 44,04 0,02 40,00 335,40 457 29,36 0,49 2,04 1,02

3191192 Consertar Calçamento 14:50 16:30 1:40 77,30 2 Fabio e Irineu 100 0,77 46,38 0,02 40,00 77,30 100 30,92 0,52 1,94 0,97

3279360 Consertar Calçamento 10:57 11:03 0:06 5,30 2 Fabio e Seramand 6 0,88 53,00 0,02 40,00 5,30 6 35,33 0,59 1,70 0,85

3250367 Consertar Calçamento 07:30 07:32 0:02 4,20 2 Fabio e Irineu 2 2,10 126,00 0,02 40,00 4,20 2 84,00 1,40 0,71 0,36

105 0,19 11,22
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3338092 22-jul-21 quinta-feira 16:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3336825 27-jul-21 terça-feira -5 07:56 08:19 0:23 3,80 2 Bruno e Ricardeau 9,91

3339473 26-jul-21 segunda-feira 09:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3334879 27-jul-21 terça-feira 28 08:26 08:50 0:24 3,10 2 Bruno e Ricardeau 7,75 3,10 1,00 2,10

3338405 23-jul-21 sexta-feira 08:35 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3337801 28-jul-21 quarta-feira 48 07:31 07:53 0:22 3,65 2 Fabio e Irineu 9,95 3,65 1,00 2,65

3337533 21-jul-21 quarta-feira 16:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3336129 28-jul-21 quarta-feira 21 08:23 09:06 0:43 13,95 2 Fabio e Irineu 13,95 X

3337532 21-jul-21 quarta-feira 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3336129 28-jul-21 quarta-feira 48 09:07 09:50 0:43 5,35 2 Fabio e Irineu 7,47 5,35 2,75 2,60

3323759 22-jun-21 terça-feira 23:15 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 3320648 28-jul-21 quarta-feira 5 09:52 10:21 0:29 9,30 2 Fabio e Irineu 19,24 9,30 9,30 0,00

3342249 28-jul-21 quarta-feira 09:25 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 28-jul-21 quarta-feira 27 10:25 10:58 0:33 5,25 2 Fabio e Irineu

3324916 24-jun-21 quinta-feira 15:20 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3324914 28-jul-21 quarta-feira 21 10:59 11:23 0:24 6,75 2 Fabio e Irineu 6,75 X

3329924 6-jul-21 terça-feira 15:45 Maria Elisete Quirino da Cruz Consertar meio-fio Desdobramento OS 3329634 28-jul-21 quarta-feira 28 11:27 11:59 0:32 5,30 2 Fabio e Irineu

3328015 1-jul-21 quinta-feira 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3326185 29-jul-21 quinta-feira 21 07:03 07:31 0:28 5,10 2 Fabio e Irineu 10,93 5,10 16,72 -11,62 

3319736 11-jun-21 sexta-feira 10:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3318939 29-jul-21 quinta-feira 13 07:32 09:03 1:31 27,70 2 Fabio e Irineu 18,26 27,70 X

3328872 2-jul-21 sexta-feira 13:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3327470 29-jul-21 quinta-feira 9 09:04 09:28 0:24 4,80 2 Fabio e Irineu 12,00 4,80 X

3338096 22-jul-21 quinta-feira 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 333642 29-jul-21 quinta-feira 21 09:33 10:17 0:44 11,60 2 Fabio e Irineu 15,82 11,60 8,91 2,69

3338867 26-jul-21 segunda-feira 09:04 Priscilla Correia Melo Consertar Calçamento 29-jul-21 quinta-feira 13 10:21 10:43 0:22 3,20 2 Fabio e Irineu 8,73

3339126 26-jul-21 segunda-feira 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3338099 29-jul-21 quinta-feira 3 10:46 11:23 0:37 9,95 2 Fabio e Irineu 16,14 9,95 12,00 -2,05 

3339722 27-jul-21 terça-feira 11:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3338922 30-jul-21 sexta-feira 29 07:28 08:06 0:38 8,10 2 Fabio e Irineu 12,79 NFPV NFPV

3326248 29-jun-21 terça-feira 10:40 Priscilla Correia Melo Consertar Calçamento 30-jul-21 sexta-feira 28 08:10 08:39 0:29 6,30 2 Fabio e Irineu 13,03

3341034 29-jun-21 terça-feira 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3324911 30-jul-21 sexta-feira 15 08:42 09:31 0:49 12,30 2 Fabio e Irineu 15,06 12,30 X

3340986 29-jun-21 terça-feira 15:22 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 30-jul-21 sexta-feira 14 09:32 11:06 1:34 21,95 2 Fabio e Irineu 14,01 21,95 X

3338462 23-jul-21 sexta-feira 14:54 Wagner Gustavo M. Marques Consertar Calçamento 2-ago-21 segunda-feira 20 08:23 08:56 0:33 4,90 2 Fabio e Irineu 8,91

3341067 29-jul-21 quinta-feira 16:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3252626 2-ago-21 segunda-feira 32 09:00 09:43 0:43 9,90 2 Fabio e Irineu 13,81 9,90 X

3337890 22-jul-21 quinta-feira 14:43 Tamires Ana Altini Consertar Calçamento 2-ago-21 segunda-feira 19 09:47 10:13 0:26 6,85 2 Fabio e Irineu 15,81

3339974 27-jul-21 terça-feira 09:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3339225 2-ago-21 segunda-feira 19 10:16 11:33 1:17 17,80 2 Fabio e Irineu 13,87 NFPV NFPV

3329358 5-jul-21 segunda-feira 14:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3319173 2-ago-21 segunda-feira 11 12:32 13:18 0:46 9,70 2 Fabio e Irineu 12,65

3340471 28-jul-21 quarta-feira 08:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3339544 3-ago-21 terça-feira 27 06:31 07:18 0:47 11,30 2 Fabio e Irineu 14,43 11,30 8,33 2,97

3337579 21-jul-21 quarta-feira 13:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3299447 3-ago-21 terça-feira 3 07:31 08:02 0:31 6,70 2 Fabio e Irineu 12,97 6,70 1,68 5,02

3317767 9-jun-21 quarta-feira 09:00 Juliani Bueno Consertar Calçamento Desdobramento OS 3235058 3-ago-21 terça-feira 22 08:07 08:39 0:32 4,70 2 Fabio e Irineu 8,81

3341889 2-ago-21 segunda-feira 14:45 WebService Consertar meio-fio Desdobramento OS 3335477 3-ago-21 terça-feira 28 08:44 09:19 0:35 4,80 2 Fabio e Irineu 4,80 X

3341887 2-ago-21 segunda-feira 14:45 WebService Consertar Calçamento Desdobramento OS 3335477 3-ago-21 terça-feira 22 09:20 09:56 0:36 7,30 2 Fabio e Irineu 12,17 7,30 5,00 2,30

3341573 2-ago-21 segunda-feira 07:53 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 3-ago-21 terça-feira 7 10:01 10:28 0:27 4,65 2 Fabio e Irineu 4,65 X

3342350 3-ago-21 terça-feira 08:00 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 3-ago-21 terça-feira 14 13:02 13:47 0:45 7,95 2 Fabio e Irineu 10,60 0,00 X

3341066 29-jul-21 quinta-feira 16:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3252626 3-ago-21 terça-feira 18 13:48 14:20 0:32 6,75 2 Fabio e Irineu 6,75 6,80 -0,05 

3341071 29-jul-21 quinta-feira 15:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3335840 3-ago-21 terça-feira 7 10:29 11:03 0:34 5,80 2 Fabio e Irineu 10,24 5,80 3,15 2,65

3341596 1-ago-21 domingo 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3341524 4-ago-21 quarta-feira 19 07:28 08:32 1:04 16,70 2 Fabio e Irineu 15,66 16,70 9,28 7,42

3341554 30-jul-21 sexta-feira 17:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3341393 4-ago-21 quarta-feira 14 08:35 09:28 0:53 9,35 2 Fabio e Irineu 10,58 9,35 4,59 4,76

3341561 30-jul-21 sexta-feira 10:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3340750 4-ago-21 quarta-feira 7 09:30 10:06 0:36 6,95 2 Fabio e Irineu 11,58 6,95 4,00 2,95

3340592 29-jul-21 quinta-feira 08:06 Lucas Steinert Consertar meio-fio Desdobramento OS 3338958 5-ago-21 quinta-feira 16 07:36 08:19 0:43 12,65 2 Fabio e Irineu 12,65 X

3340604 29-jul-21 quinta-feira 08:07 Lucas Steinert Consertar Calçamento Desdobramento OS 3338958 5-ago-21 quinta-feira 27 08:20 08:41 0:21 14,40 2 Fabio e Irineu 41,14 14,40 4,20 10,20

3343810 5-ago-21 quinta-feira 07:50 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 5-ago-21 quinta-feira 7 13:02 13:31 0:29 3,80 2 Fabio e Irineu 3,80 1,60 2,20

3343361 5-ago-21 quinta-feira 07:46 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3309883 5-ago-21 quinta-feira 8 13:32 14:26 0:54 11,65 2 Fabio e Irineu 12,94 11,65 1,40 10,25

3343132 4-ago-21 quarta-feira 13:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3342524 6-ago-21 sexta-feira 7 08:04 08:49 0:45 9,90 2 Fabio e Irineu 13,20 9,90 3,52 6,38

3341782 sábado sábado 48 0:00 13,25

3343803 5-ago-21 quinta-feira 09:20 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 6-ago-21 sexta-feira 20 09:51 10:18 0:27 4,80 2 Fabio e Irineu 10,67 4,80 1,95 2,85

3341027 29-jul-21 quinta-feira 13:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3340411 6-ago-21 sexta-feira 30 10:24 11:00 0:36 3,80 2 Fabio e Irineu 6,33 3,80 1,05 2,75

3343801 5-ago-21 quinta-feira 09:20 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 6-ago-21 sexta-feira 142 11:03 11:36 0:33 6,90 2 Fabio e Irineu 12,55

3342881 3-ago-21 terça-feira 13:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3341571 6-ago-21 sexta-feira 5 11:37 12:06 0:29 9,95 2 Fabio e Irineu 20,59 9,95 5,72 4,23

3343470 5-ago-21 quinta-feira 14:40 Pamela Bona Consertar Calçamento Desdobramento OS 3328977 6-ago-21 sexta-feira 4 13:10 14:03 0:53 13,35 2 Fabio e Irineu 15,11 13,35 4,35 9,00

3331838 9-jul-21 sexta-feira 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3330593 6-ago-21 sexta-feira 5 14:09 14:40 0:31 10,25 2 Fabio e Irineu 19,84

3343131 4-ago-21 quarta-feira 13:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3340818 9-ago-21 segunda-feira 4 08:24 09:08 0:44 9,10 2 Fabio e Irineu 12,41 9,10 4,80 4,30

3343219 5-ago-21 quinta-feira 09:15 Wyviane Alves Funke Araujo Consertar Calçamento Desdobramento OS 3342405 9-ago-21 segunda-feira 4 09:12 09:36 0:24 4,70 2 Fabio e Irineu 11,75 4,70 1,00 3,70

3343427 5-ago-21 quinta-feira 10:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3342654 9-ago-21 segunda-feira 4 09:40 10:19 0:39 7,80 2 Fabio e Irineu 12,00

3342203 3-ago-21 terça-feira 08:30 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 3341892 10-ago-21 terça-feira 9 07:28 08:03 0:35 7,90 2 Fabio e Irineu 13,54 7,90 X

3343188 4-ago-21 quarta-feira 10:02 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3342673 10-ago-21 terça-feira 5 08:04 08:27 0:23 3,10 2 Fabio e Irineu 8,09 3,10 X

3343623 4-ago-21 quarta-feira 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3342433 10-ago-21 terça-feira 6 08:31 09:00 0:29 6,75 2 Fabio e Irineu 13,97 6,75 3,22 3,53

3344656 9-ago-21 segunda-feira 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3344104 10-ago-21 terça-feira 17 09:03 10:06 1:03 16,30 2 Fabio e Irineu 15,52 16,30 8,25 8,05

3339111 26-jul-21 segunda-feira 09:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3338024 10-ago-21 terça-feira 7 10:10 10:57 0:47 11,95 2 Fabio e Irineu 15,26

3343542 5-ago-21 quinta-feira 14:20 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3342895 10-ago-21 terça-feira 13 11:03 11:52 0:49 13,90 2 Fabio e Irineu 13,90 X

3342537 3-ago-21 terça-feira 10:15 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3306379 11-ago-21 quarta-feira 22 07:33 08:07 0:34 7,85 2 Fabio e Irineu 7,85 3,22 4,63

3342538 3-ago-21 terça-feira 10:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3306379 11-ago-21 quarta-feira 13 08:08 08:41 0:33 13,20 2 Fabio e Irineu 24,00 13,20 X

3341557 30-jul-21 sexta-feira 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3340819 11-ago-21 quarta-feira 14 08:43 09:09 0:26 17,90 2 Fabio e Irineu 41,31 17,90 9,50 8,40

3333667 14-jul-21 quarta-feira 08:12 Lucas Steinert Consertar Calçamento 11-ago-21 quarta-feira 25 09:14 09:58 0:44 5,30 2 Fabio e Irineu 7,23

3343891 6-ago-21 sexta-feira 15:15 Letícia França Andrade Consertar Calçamento Desdobramento OS 3343610 11-ago-21 quarta-feira 7 10:03 10:41 0:38 7,95 2 Fabio e Irineu 12,55 7,95 3,80 4,15

3343410 5-ago-21 quinta-feira 09:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3342882 12-ago-21 quinta-feira 15 07:27 08:50 1:23 18,20 2 Fabio e Irineu 13,16 18,20 5,29 12,91

3345408 11-ago-21 quarta-feira 08:20 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 12-ago-21 quinta-feira 3 08:54 09:48 0:54 16,95 2 Fabio e Irineu 18,83

3345708 11-ago-21 quarta-feira 14:30 Pamela Bona Consertar Calçamento Desdobramento OS 3345201 12-ago-21 quinta-feira 15 09:51 10:29 0:38 13,35 2 Fabio e Irineu 21,08 13,35 1,05 12,30

3345403 10-ago-21 terça-feira 08:18 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 12-ago-21 quinta-feira 6 13:03 13:51 0:48 12,85 2 Fabio e Irineu 16,06 12,85 5,94 6,91

3346657 12-ago-21 quinta-feira 08:57 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 13-ago-21 sexta-feira 37 07:33 08:17 0:44 13,25 2 Fabio e Irineu 18,07

3346020 12-ago-21 quinta-feira 07:37 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio Desdobramento OS 3345123 13-ago-21 sexta-feira 59 08:21 08:49 0:28 3,65 2 Fabio e Irineu 3,65 10,50 -6,85 

3346019 11-ago-21 quarta-feira 16:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3345123 13-ago-21 sexta-feira 4 08:50 09:39 0:49 17,90 2 Fabio e Irineu 21,92 17,90 11,49 6,41

3345657 10-ago-21 terça-feira 09:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3343879 13-ago-21 sexta-feira 202 09:43 10:21 0:38 13,80 2 Fabio e Irineu 21,79 13,80 2,86 10,94

3346684 12-ago-21 quinta-feira 09:16 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 13-ago-21 sexta-feira 5 10:26 11:18 0:52 11,98 2 Fabio e Irineu 13,82 11,98 8,50 3,48

3346247 12-ago-21 quinta-feira 11:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3330514 13-ago-21 sexta-feira 9 11:21 12:03 0:42 12,30 2 Fabio e Irineu 17,57 12,30 X

3340569 28-jul-21 quarta-feira 15:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3339616 13-ago-21 sexta-feira 7 13:08 13:41 0:33 4,90 2 Fabio e Irineu 8,91

3340570 28-jul-21 quarta-feira 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3338989 16-ago-21 segunda-feira 19 07:31 07:57 0:26 4,85 2 Fabio e Irineu 11,19

3343404 5-ago-21 quinta-feira 10:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3342734 16-ago-21 segunda-feira 11 08:01 08:29 0:28 6,75 2 Fabio e Irineu 14,46

3343941 6-ago-21 sexta-feira 16:27 Kauana Melchioretti Consertar Calçamento 16-ago-21 segunda-feira 14 08:33 09:18 0:45 12,10 2 Fabio e Irineu 16,13 12,10 4,00 8,10

3349394 15-ago-21 domingo 08:25 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 16-ago-21 segunda-feira 22 13:01 16:56 3:55 66,85 2 Rodrigo e Ricardeau 17,07

3344664 9-ago-21 segunda-feira 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3343522 17-ago-21 terça-feira 21 07:31 08:17 0:46 12,60 2 Fabio e Irineu 16,43 12,60 6,50 6,10

3348413 15-ago-21 domingo 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3346553 17-ago-21 terça-feira 14 08:23 08:59 0:36 9,30 2 Fabio e Irineu 15,50 9,30 6,00 3,30

3345761 9-ago-21 segunda-feira 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3344281 17-ago-21 terça-feira 14 09:03 09:29 0:26 2,80 2 Fabio e Irineu 6,46 2,80 0,44 2,36

3346403 12-ago-21 quinta-feira 14:45 Tahiana Spieker Consertar Calçamento Desdobramento OS 3346227 17-ago-21 terça-feira 20 09:32 09:56 0:24 3,20 2 Fabio e Irineu 8,00 3,20 X

3348191 12-ago-21 quinta-feira 15:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3346629 17-ago-21 terça-feira 10 10:02 10:39 0:37 11,30 2 Fabio e Irineu NFPV NFPV

3348192 12-ago-21 quinta-feira 15:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3346629 17-ago-21 terça-feira 14 11:07 11:40 0:33 11,30 2 Fabio e Irineu 20,55 NFPV NFPV

3344654 9-ago-21 segunda-feira 08:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3317929 17-ago-21 terça-feira 26 11:10 11:32 0:22 4,75 2 Fabio e Irineu 12,95 4,75 1,32 3,43

3344956 10-ago-21 terça-feira 09:23 Giovanne Luiz Forlin Consertar Calçamento Desdobramento OS 3343331 17-ago-21 terça-feira 22 11:36 12:09 0:33 7,30 2 Fabio e Irineu 13,27 7,30 5,75 1,55

3349403 15-ago-21 domingo 08:37 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 17-ago-21 terça-feira 34 13:15 16:09 2:54 49,50 2 Fabio e Irineu 17,07 49,50 X

3349391 15-ago-21 domingo 08:30 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 17-ago-21 terça-feira 14 16:12 17:38 1:26 21,20 2 Fabio e Irineu 14,79 21,20 X

3343939 6-ago-21 sexta-feira 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3343358 18-ago-21 quarta-feira 16 07:39 08:23 0:44 9,10 2 Fabio e Irineu 12,41 9,10 5,00 4,10

3346070 10-ago-21 terça-feira 15:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3344510 18-ago-21 quarta-feira 0 08:28 09:13 0:45 7,85 2 Fabio e Irineu 7,85 X

3346069 10-ago-21 terça-feira 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3344510 18-ago-21 quarta-feira 0 09:14 09:31 0:17 4,85 2 Fabio e Irineu 17,12 4,85 X

3346071 10-ago-21 terça-feira 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3344510 18-ago-21 quarta-feira 5 09:32 09:53 0:21 5,90 2 Fabio e Irineu 16,86 5,90 X

3348425 12-ago-21 quinta-feira 09:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3346004 18-ago-21 quarta-feira 5 09:58 10:46 0:48 9,10 2 Fabio e Irineu 11,38 9,10 X

3343806 6-ago-21 sexta-feira 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3343236 19-ago-21 quinta-feira 5 07:36 08:27 0:51 12,20 2 Fabio e Irineu 14,35 12,20 18,00 -5,80 

3347988 13-ago-21 sexta-feira 11:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3345656 19-ago-21 quinta-feira 17 08:32 09:29 0:57 9,65 2 Fabio e Irineu 9,65 X



3340269 28-jul-21 quarta-feira 10:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3337561 19-ago-21 quinta-feira 5 09:31 11:08 1:37 21,30 2 Fabio e Irineu 13,18 21,30 17,75 3,55

3343130 4-ago-21 quarta-feira 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3342416 21-ago-21 sábado 57 07:03 07:49 0:46 11,50 2 Fabio e Irineu 15,00 11,50 2,89 8,61

3348941 17-ago-21 terça-feira 13:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3348710 21-ago-21 sábado -3 06:00 07:46 1:46 27,90 2 Alan e Ricardeau 15,79 27,90 6,41 21,50

3348937 17-ago-21 terça-feira 13:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3348709 21-ago-21 sábado -1 07:48 10:03 2:15 32,95 2 Alan e Ricardeau 14,64 32,95 7,50 25,45

3349756 19-ago-21 quinta-feira 10:45 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 21-ago-21 sábado 0 10:10 11:07 0:57 17,90 2 Alan e Ricardeau 18,84 17,90 9,35 8,55

3349754 19-ago-21 quinta-feira 10:36 Hellen Cristina José Consertar Calçamento 21-ago-21 sábado 0 11:12 11:29 0:17 7,30 2 Alan e Ricardeau 25,76 7,30 1,70 5,60

3349009 17-ago-21 terça-feira 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3348443 21-ago-21 sábado 2 13:02 13:49 0:47 13,30 2 Alan e Ricardeau 16,98 13,30 2,56 10,74

3343407 5-ago-21 quinta-feira 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3341860 21-ago-21 sábado 109 13:56 16:19 2:23 37,40 2 Alan e Ricardeau 15,69 37,40 1,19 36,21

3343405 5-ago-21 quinta-feira 11:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3341860 21-ago-21 sábado 2 16:20 17:00 0:40 9,20 2 Alan e Ricardeau 9,20 X

3349770 19-ago-21 quinta-feira 10:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3349145 21-ago-21 sábado 0 17:04 18:15 1:11 17,80 2 Alan e Ricardeau 15,04 17,80 4,00 13,80

3344454 5-ago-21 quinta-feira 17:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3342459 21-ago-21 sábado 0 07:03 09:27 2:24 27,60 2 Rodrigo e Valdecir 11,50 27,60 11,70 15,90

3349763 18-ago-21 quarta-feira 13:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3349092 21-ago-21 sábado -2 09:30 11:09 1:39 27,30 2 Rodrigo e Valdecir 16,55 27,30 5,75 21,55

3348394 16-ago-21 segunda-feira 10:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3343638 21-ago-21 sábado 0 11:13 11:49 0:36 5,80 2 Rodrigo e Valdecir 9,67

3344609 9-ago-21 segunda-feira 15:15 Giovanne Luiz Forlin Consertar Calçamento Desdobramento OS 3341847 21-ago-21 sábado 5 13:00 13:53 0:53 12,20 2 Rodrigo e Valdecir 13,81 12,20 2,88 9,32

3342286 3-ago-21 terça-feira 10:14 Hellen Cristina José Consertar Calçamento 21-ago-21 sábado 0 13:58 14:19 0:21 2,10 2 Rodrigo e Valdecir 6,00 2,10 X

3350494 20-ago-21 sexta-feira 14:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3350397 21-ago-21 sábado -1 14:24 15:47 1:23 16,95 2 Rodrigo e Valdecir 12,25 16,95 7,98 8,97

3348998 17-ago-21 terça-feira 14:05 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3340587 23-ago-21 segunda-feira 51 07:31 07:45 0:14 2,20 2 Alan e Ricardeau 9,43 2,20 0,70 1,50

3347993 16-ago-21 segunda-feira 07:34 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3345385 23-ago-21 segunda-feira 1 07:48 08:03 0:15 1,50 2 Alan e Ricardeau 6,00 1,50 X

3345562 11-ago-21 quarta-feira 10:31 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento Desdobramento OS 3345385 23-ago-21 segunda-feira 0 08:07 11:56 3:49 69,30 2 Bruno e Valdecir 18,16 69,30 58,93 10,37

3350080 19-ago-21 quinta-feira 13:50 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3349265 23-ago-21 segunda-feira 2 13:03 13:21 0:18 1,50 2 Alan e Ricardeau 1,50 X

3350085 19-ago-21 quinta-feira 14:20 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3349464 23-ago-21 segunda-feira 2 13:24 13:39 0:15 1,20 2 Alan e Ricardeau 1,20 X

3346002 12-ago-21 quinta-feira 02:53 Cassio de Oliveira da Silva Consertar Calçamento 23-ago-21 segunda-feira -1 13:41 14:30 0:49 8,50 2 Alan e Ricardeau 10,41 8,50 4,37 4,13

3350807 21-ago-21 sábado 10:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3350667 23-ago-21 segunda-feira 22 13:06 15:29 2:23 41,75 2 Alan e Ricardeau 17,52 41,75 23,19 18,56

3342327 2-ago-21 segunda-feira 14:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3341334 24-ago-21 terça-feira 5 06:21 06:39 0:18 3,10 2 Alan e Ricardeau 10,33 3,10 X

3342420 3-ago-21 terça-feira 09:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3341578 24-ago-21 terça-feira 4 06:43 07:19 0:36 10,10 2 Alan e Ricardeau 16,83 10,10 3,91 6,19

3349170 18-ago-21 quarta-feira 10:15 Maria Elisete Quirino da Cruz Consertar meio-fio Desdobramento OS 3341330 24-ago-21 terça-feira 96 07:23 07:51 0:28 3,20 2 Alan e Ricardeau 3,20 X

3350806 21-ago-21 sábado 16:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3350192 24-ago-21 terça-feira -2 07:54 08:47 0:53 13,90 2 Alan e Ricardeau 15,74 13,90 2,64 11,26

3349030 17-ago-21 terça-feira 17:04 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 24-ago-21 terça-feira 2 08:53 09:18 0:25 2,80 2 Alan e Ricardeau 2,80 0,32 2,48

3349029 17-ago-21 terça-feira 17:03 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 24-ago-21 terça-feira -1 09:21 09:45 0:24 3,80 2 Alan e Ricardeau 9,50 3,80 1,00 2,80

3351956 24-ago-21 terça-feira 08:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3350675 24-ago-21 terça-feira 8 16:34 17:26 0:52 13,90 2 Alan e Ricardeau 16,04 NFPV NFPV

3351409 23-ago-21 segunda-feira 16:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3341148 24-ago-21 terça-feira 9 17:31 17:57 0:26 5,80 2 Alan e Ricardeau 5,80 X

3343471 5-ago-21 quinta-feira 14:45 Marly Wulf Consertar Calçamento Desdobramento OS 3343155 25-ago-21 quarta-feira 4 05:31 05:53 0:22 3,10 2 Bruno e Irineu 8,45 3,10 2,25 0,85

3349128 17-ago-21 terça-feira 21:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3349040 25-ago-21 quarta-feira 1 05:56 06:08 0:12 3,20 2 Bruno e Irineu 16,00 3,20 1,00 2,20

3351399 23-ago-21 segunda-feira 15:25 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3350263 25-ago-21 quarta-feira 5 06:11 06:53 0:42 9,40 2 Bruno e Irineu 13,43 9,40 5,60 3,80

3350855 23-ago-21 segunda-feira 09:25 Lucas Steinert Consertar Calçamento 25-ago-21 quarta-feira 11 06:57 07:12 0:15 4,80 2 Bruno e Irineu 19,20 4,80 0,64 4,16

3351404 23-ago-21 segunda-feira 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3350673 25-ago-21 quarta-feira 1 07:15 09:06 1:51 27,80 2 Bruno e Irineu 15,03 27,80 11,20 16,60

3351967 24-ago-21 terça-feira 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3351567 25-ago-21 quarta-feira 6 09:08 10:01 0:53 16,90 2 Bruno e Irineu 19,13 16,90 1,20 15,70

3351405 23-ago-21 segunda-feira 10:20 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3350641 25-ago-21 quarta-feira -2 10:05 10:52 0:47 13,25 2 Bruno e Irineu 13,25 4,56 8,69

3351407 23-ago-21 segunda-feira 10:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3350641 25-ago-21 quarta-feira 8 10:56 12:08 1:12 21,60 2 Bruno e Irineu 18,00 21,60 X
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3342598 3-ago-21 terça-feira 15:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3342335 18-ago-21 3 3 10:51 12:06 13:10 16:03 4:08 85,00 2 Fabio e Irineu 21 85,00 65,40 19,60

3349397 15-ago-21 domingo 08:35 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 17-ago-21 5 5 07:00 11:39 4:39 77,80 2 Rodrigo e Ricardeau 17 77,80 NFPV

3349400 15-ago-21 domingo 08:32 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 17-ago-21 15 15 12:58 18:00 5:02 81,90 2 Rodrigo e Ricardeau 16 81,90 13,30 68,60

3349410 15-ago-21 domingo 08:48 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 16-ago-21 3 3 06:07 11:03 4:56 89,95 2 Rodrigo e Ricardeau 18 89,95 X

3349405 15-ago-21 domingo 08:47 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 16-ago-21 15 15 09:23 12:02 13:06 16:29 6:02 76,95 2 Fabio e Irineu 13 76,95 X

3352362 9-ago-21 segunda-feira 13:42 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 16-ago-21 46 46 06:08 11:57 5:49 130,00 2 Bruno e Valdecir 22

3352124 23-ago-21 segunda-feira 08:47 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 24-ago-21 2 2 09:51 12:09 13:14 16:31 5:35 99,60 2 Alan Ricardeau 18 99,60 X

3350180 20-ago-21 sexta-feira 07:43 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento 22-ago-21 10 10 06:49 11:53 5:04 83,20 2 Alan Ricardeau 16 83,20 NFPV

3352129 20-ago-21 sexta-feira 08:54 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 21-ago-21 3 3 06:07 11:39 5:32 81,95 2 Fabio e Irineu 15 81,95 X

3352128 20-ago-21 sexta-feira 07:35 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 21-ago-21 11 11 13:00 17:48 4:48 91,30 2 Fabio e Irineu 19 91,30 X

3349789 19-ago-21 quinta-feira 11:00 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 20-ago-21 7 7 05:36 11:58 13:09 16:31 9:44 137,00 2 Alan Ricardeau 137,00 NFPV

3352130 20-ago-21 sexta-feira 08:56 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 20-ago-21 6 6 13:05 16:09 3:04 69,90 2 Fabio e Irineu 23 69,90 X

3352132 20-ago-21 sexta-feira 08:58 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 20-ago-21 7 7 16:13 19:53 3:40 77,30 2 Fabio e Irineu 21 77,30 X

3349786 19-ago-21 quinta-feira 10:59 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 20-ago-21 7 7 05:09 11:58 13:07 20:31 21-ago-21 06:08 12:09 13:30 16:56 23:40 357,00 2 Bruno e Valdecir 15 357,00 NFPV

3352360 9-ago-21 segunda-feira 13:39 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 14-ago-21 3 3 06:09 12:00 13:01 18:49 11:39 160,00 2 Fabio e Irineu

3352361 9-ago-21 segunda-feira 13:40 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 15-ago-21 4 4 05:03 11:58 13:00 20:38 14:33 360,00 3 Fabio, Irineu e Valdecir #N/D

2.058,85 1.408,85 78,70 675,15



Ordem de Serviço Data de Emissão Data de Execuçáo M² Cobrado M² Conferido Diferença Formula

3339473 26-jul-21 27-jul-21 2,00 1,00 1,00 1

3339722 27-jul-21 30-jul-21 2,00 8,10 -6,10 1

3341034 29-jun-21 30-jul-21 2,00 12,30 -10,30 1

3340986 29-jun-21 30-jul-21 2,00 2,00 1

3339974 27-jul-21 2-ago-21 2,00 17,80 -15,80 1

3341067 29-jul-21 2-ago-21 2,00 2,00 1

3341071 29-jul-21 3-ago-21 2,00 5,80 -3,80 1

3341887 2-ago-21 3-ago-21 2,00 4,60 -2,60 1

3340471 28-jul-21 3-ago-21 2,00 5,00 -3,00 1

3342350 3-ago-21 3-ago-21 2,00 7,95 -5,95 1

3341596 1-ago-21 4-ago-21 2,00 7,50 -5,50 1

3341561 30-jul-21 4-ago-21 2,00 3,60 -1,60 1

3343361 5-ago-21 5-ago-21 2,00 10,65 1

3340604 29-jul-21 5-ago-21 2,00 13,00 -11,00 1

3343470 5-ago-21 6-ago-21 2,00 4,68 -2,68 1

3341027 29-jul-21 6-ago-21 2,00 3,80 -1,80 1

3343803 5-ago-21 6-ago-21 2,00 3,75 -1,75 1

3343801 5-ago-21 6-ago-21 2,00 2,00 1

3342881 3-ago-21 6-ago-21 2,00 3,00 -1,00 1

3343427 5-ago-21 9-ago-21 2,00 7,80 -5,80 1

3343131 4-ago-21 9-ago-21 2,00 4,00 -2,00 1

3343219 5-ago-21 9-ago-21 2,00 1,00 1,00 1

3344656 9-ago-21 10-ago-21 2,00 5,00 -3,00 1

3343188 4-ago-21 10-ago-21 2,00 2,00 1

3342203 3-ago-21 10-ago-21 2,00 4,00 -2,00 1

3343623 4-ago-21 10-ago-21 2,00 3,00 -1,00 1

3341557 30-jul-21 11-ago-21 2,00 19,00 -17,00 1

3342537 3-ago-21 11-ago-21 2,00 2,73 -0,73 1

3343891 6-ago-21 11-ago-21 2,00 4,00 -2,00 1

3345408 11-ago-21 12-ago-21 2,00 7,05 -5,05 1

3343410 5-ago-21 12-ago-21 2,00 18,20 -16,20 1

3345403 10-ago-21 12-ago-21 2,00 12,85 -10,85 1

3345708 11-ago-21 12-ago-21 2,00 4,00 -2,00 1

3346247 12-ago-21 13-ago-21 2,00 7,20 -5,20 1

3346684 12-ago-21 13-ago-21 2,00 6,00 -4,00 1

3345657 10-ago-21 13-ago-21 2,00 6,00 -4,00 1

3346019 11-ago-21 13-ago-21 2,00 5,00 -3,00 1

3349394 15-ago-21 16-ago-21 2,00 16,00 -14,00 1

3343941 6-ago-21 16-ago-21 2,00 4,00 -2,00 1

3344956 10-ago-21 17-ago-21 2,00 3,00 -1,00 1

3349403 15-ago-21 17-ago-21 2,00 49,50 1

3345761 9-ago-21 17-ago-21 2,00 1,00 1,00 1

3348191 12-ago-21 17-ago-21 2,00 11,30 -9,30 1

3348192 12-ago-21 17-ago-21 2,00 11,30 -9,30 1

3346403 12-ago-21 17-ago-21 2,00 3,20 -1,20 1



3344654 9-ago-21 17-ago-21 2,00 4,75 -2,75 1

3344664 9-ago-21 17-ago-21 2,00 1,71 0,29 1

3348413 15-ago-21 17-ago-21 2,00 9,30 -7,30 1

3346071 10-ago-21 18-ago-21 2,00 7,84 -5,84 1

3346069 10-ago-21 18-ago-21 2,00 3,92 -1,92 1

3343939 6-ago-21 18-ago-21 2,00 5,70 -3,70 1

3348425 12-ago-21 18-ago-21 2,00 9,10 -7,10 1

3340269 28-jul-21 19-ago-21 2,00 6,30 -4,30 1

3343806 6-ago-21 19-ago-21 2,00 12,20 -10,20 1

3344609 9-ago-21 21-ago-21 2,00 6,00 -4,00 1

3342286 3-ago-21 21-ago-21 2,00 2,00 1

3349770 19-ago-21 21-ago-21 2,00 17,80 -15,80 1

3343407 5-ago-21 21-ago-21 2,00 2,50 -0,50 1

3343130 4-ago-21 21-ago-21 2,00 11,50 -9,50 1

3349756 19-ago-21 21-ago-21 2,00 17,90 -15,90 1

3350494 20-ago-21 21-ago-21 2,00 6,80 -4,80 1

3349754 19-ago-21 21-ago-21 2,00 4,50 -2,50 1

3349009 17-ago-21 21-ago-21 2,00 4,00 -2,00 1

3344454 5-ago-21 21-ago-21 2,00 21,00 -19,00 1

3349763 18-ago-21 21-ago-21 2,00 27,30 -25,30 1

3348941 17-ago-21 21-ago-21 2,00 4,00 -2,00 1

3348937 17-ago-21 21-ago-21 2,00 4,00 -2,00 1

3350807 21-ago-21 23-ago-21 2,00 9,20 -7,20 1

3347993 16-ago-21 23-ago-21 2,00 1,50 0,50 1

3346002 12-ago-21 23-ago-21 2,00 6,65 -4,65 1

3345562 11-ago-21 23-ago-21 2,00 14,50 -12,50 1

3348998 17-ago-21 23-ago-21 2,00 2,20 -0,20 1

3342420 3-ago-21 24-ago-21 2,00 8,00 -6,00 1

3349029 17-ago-21 24-ago-21 2,00 3,80 -1,80 1

3350806 21-ago-21 24-ago-21 2,00 2,00 1

3349128 17-ago-21 25-ago-21 2,00 3,20 -1,20 1

3351399 23-ago-21 25-ago-21 2,00 9,40 -7,40 1

3343471 5-ago-21 25-ago-21 2,00 3,10 -1,10 1

3351404 23-ago-21 25-ago-21 2,00 7,00 -5,00 1

3351967 24-ago-21 25-ago-21 2,00 1,00 1,00 1

3350855 23-ago-21 25-ago-21 2,00 4,80 -2,80 1

3351407 23-ago-21 25-ago-21 2,00 1,00 1,00 1

3337533 13,95 2,16 11,79 1

3317767 4,70 3,00 1,70 1

3329358 9,70 6,08 3,62 1

3338867 3,20 3,20 0,00 1

3338462 4,90 4,90 0,00 1

3331838 10,25 10,25 0,00 1

3326248 6,30 2,04 4,26 1

3337579 6,70 3,00 3,70 1

3339111 11,95 2,00 9,95 1

3323759 9,30 9,30 0,00 1



3338096 11,60 11,60 0,00 1

3319736 27,70 8,80 18,90 1

3333667 5,30 3,00 2,30 1

3337890 6,85 6,85 0,00 1

3339126 9,95 9,95 0,00 1

3338405 3,65 3,65 0,00 1

3338092 3,80 2,70 1,10 1

3341782 13,25 7,50 5,75 1

3342598 3-ago-21 18-ago-21 2,00 24,00 -22,00 1

3349397 15-ago-21 17-ago-21 2,00 2,00 1

3349400 15-ago-21 17-ago-21 2,00 13,63 -11,63 1

3349410 15-ago-21 16-ago-21 2,00 2,00 1

3349405 15-ago-21 16-ago-21 2,00 52,00 -50,00 1

3352362 9-ago-21 16-ago-21 2,00 130,00 -128,00 1

3352124 23-ago-21 24-ago-21 2,00 2,00 1

3350180 20-ago-21 22-ago-21 2,00 83,20 -81,20 1

3352129 20-ago-21 21-ago-21 2,00 2,00 1

3352128 20-ago-21 21-ago-21 2,00 2,00 1

3352132 20-ago-21 20-ago-21 2,00 9,00 -7,00 1

3352130 20-ago-21 20-ago-21 2,00 22,75 -20,75 1

3349786 19-ago-21 20-ago-21 2,00 359,00 -357,00 1

3352361 9-ago-21 15-ago-21 3,00 360,00 -357,00 1

3337532 5,35 1,40 3,95 1

3324916 6,75 6,75 0,00 1

3329924 5,30 5,30 1

3343542 5-ago-21 10-ago-21 2,00 1,00 1,00 1

3328015 5,10 2,20 2,90 1

3342538 3-ago-21 11-ago-21 2,00 3,20 -1,20 1

3350080 19-ago-21 23-ago-21 1,50 1,50 1

3342249 28-jul-21 28-jul-21 2,00 3,80 -1,80 1

3350085 19-ago-21 23-ago-21 2,00 1,20 0,80 1

3347988 13-ago-21 19-ago-21 2,00 9,65 -7,65 1

3343810 5-ago-21 5-ago-21 3,80 3,80 1

3342327 2-ago-21 24-ago-21 2,00 2,00 1

3346070 10-ago-21 18-ago-21 2,00 2,60 -0,60 1

3349030 17-ago-21 24-ago-21 2,00 2,00 1

3341889 2-ago-21 3-ago-21 2,00 5,00 -3,00 1

3346020 12-ago-21 13-ago-21 2,00 2,00 1

3341554 30-jul-21 4-ago-21 2,00 5,94 -3,94 1

3349170 18-ago-21 24-ago-21 2,00 2,00 1

3340592 29-jul-21 5-ago-21 2,00 6,50 -4,50 1

3346657 12-ago-21 13-ago-21 2,00 10,00 -8,00 1

3351405 23-ago-21 25-ago-21 2,00 1,00 1,00 1

3343405 5-ago-21 21-ago-21 2,00 9,20 -7,20 1

3341573 2-ago-21 3-ago-21 2,00 1,60 0,40 1

3341066 29-jul-21 3-ago-21 2,00 2,00 1

3351409 23-ago-21 24-ago-21 2,00 2,00 1



3349789 19-ago-21 20-ago-21 2,00 137,00 -135,00

3352360 9-ago-21 14-ago-21 2,00 120,00 -118,00

Total -1.531,58



Nº OS
Data da 

Execução

Dia da 

Execução

Hora inicio 

execução

Hora final 

execução
Hora inicio execução - Tarde

Hora final 

execução - Tarde

Tempo de 

execução
Metros na OS Nomes

2942960 20-nov-18 terça-feira 07:30 11:50 4:20 35,00 Tiago e Irineu

2943672 20-nov-18 terça-feira 08:30 19:10 10:40 279,00 Tiago e Rinaldo

2943130 20-nov-18 terça-feira 13:05 14:10 1:05 11,90 Tiago e Irineu

2943675 21-nov-18 quarta-feira 07:10 16:40 9:30 197,80 Tiago e Rinaldo

2943673 23-nov-18 sexta-feira 06:30 16:10 9:40 191,30 Bruno e Fabio

2945358 26-nov-18 segunda-feira 06:30 08:25 1:55 27,95 Edson e Roberto

2946027 26-nov-18 segunda-feira 07:30 17:18 9:48 59,90 Edson e Roberto

2944825 26-nov-18 segunda-feira 08:30 10:00 1:30 20,40 Edson e Roberto

2945087 26-nov-18 segunda-feira 10:20 12:40 2:20 13,80 Edson e Roberto

2945547 26-nov-18 segunda-feira 13:40 15:05 1:25 22,60 Edson e Roberto

2945153 26-nov-18 segunda-feira 15:10 16:50 1:40 13,90 Edson e Roberto

2945551 26-nov-18 segunda-feira 17:00 19:40 2:40 21,70 Edson e Roberto

2948037 6-dez-18 quinta-feira 06:38 09:50 3:12 27,30 Tiago e Renaldo

2951200 6-dez-18 quinta-feira 06:40 11:20 4:40 69,00 Tiago e Irineu

2947906 6-dez-18 quinta-feira 10:00 12:10 2:10 13,95 Tiago e Renaldo

2950954 6-dez-18 quinta-feira 13:00 18:20 5:20 69,50 Tiago e Irineu

2944765 6-dez-18 quinta-feira 13:25 15:10 1:45 27,60 Tiago e Renaldo

2950956 7-dez-18 sexta-feira 06:20 18:00 11:40 201,30 Edson e Roberto

2957683 2-jan-19 quarta-feira 06:20 07:10 0:50 9,95 Bruno D e Irinel

2959538 2-jan-19 quarta-feira 06:20 09:05 2:45 21,20 Bruno C e Roberto

2960805 2-jan-19 quarta-feira 06:30 08:10 1:40 17,20 Tiago e Rinaldo

2962309 2-jan-19 quarta-feira 07:15 18:00 10:45 71,30 Bruno D e Irinel

2959840 2-jan-19 quarta-feira 09:10 10:40 1:30 19,70 Bruno C e Roberto

2960140 2-jan-19 quarta-feira 09:20 11:15 1:55 24,40 Tiago e Rinaldo

2960542 2-jan-19 quarta-feira 10:50 12:35 1:45 22,60 Bruno C e Roberto

2959838 2-jan-19 quarta-feira 13:05 14:10 1:05 18,40 Tiago e Rinaldo

2959757 2-jan-19 quarta-feira 14:50 15:40 0:50 12,95 Bruno C e Roberto

2958050 2-jan-19 quarta-feira 15:00 18:00 3:00 13,80 Tiago e Rinaldo

2961367 2-jan-19 quarta-feira 15:55 18:20 2:25 27,30 Bruno C e Roberto

2964397 16-jan-19 quarta-feira 07:30 17:10 9:40 114,90 Bruno e Rinaldo

2959543 16-jan-19 quarta-feira 13:00 14:10 1:10 14,85 Bruno e Rinaldo

2958639 18-jan-19 sexta-feira 06:00 09:50 3:50 37,90 Tiago e Rinaldo

2964398 18-jan-19 sexta-feira 07:30 17:00 9:30 149,60 Bruno e Tiago

2961363 18-jan-19 sexta-feira 14:00 15:40 1:40 18,60 Tiago e Rinaldo

2960171 18-jan-19 sexta-feira 15:00 17:30 2:30 21,40 Tiago e Edson

2959547 18-jan-19 sexta-feira 15:10 17:05 1:55 17,90 Tiago e Rinaldo

2962282 21-jan-19 segunda-feira 07:00 09:00 2:00 12,85 Tiago e Rinaldo

2961819 21-jan-19 segunda-feira 07:00 09:00 2:00 9,20 Tiago e Rinaldo

2964396 21-jan-19 segunda-feira 07:30 17:20 9:50 109,30 Bruno e Tiago

2962420 21-jan-19 segunda-feira 08:00 09:20 1:20 16,75 Bruno e Rinaldo

2962093 21-jan-19 segunda-feira 13:00 14:20 1:20 7,95 Bruno e Rinaldo

2962851 22-jan-19 terça-feira 06:20 08:10 1:50 12,40 Tiago e Rinaldo

2963943 22-jan-19 terça-feira 07:00 09:10 2:10 17,85 Bruno e Rinaldo

2960539 22-jan-19 terça-feira 08:15 11:10 2:55 23,40 Tiago e Rinaldo

2963275 22-jan-19 terça-feira 10:00 12:20 2:20 39,80 Bruno e Rinaldo

2960650 22-jan-19 terça-feira 11:15 13:40 2:25 27,10 Tiago e Rinaldo

2961599 22-jan-19 terça-feira 13:45 16:10 2:25 22,90 Tiago e Rinaldo

2962694 22-jan-19 terça-feira 16:15 18:40 2:25 14,80 Tiago e Rinaldo

2963944 23-jan-19 quarta-feira 06:20 08:10 1:50 11,40 Bruno e Irinel

2963395 23-jan-19 quarta-feira 06:20 09:40 3:20 15,90 Tiago e Roberto

2962909 23-jan-19 quarta-feira 08:00 11:25 3:25 30,40 Tiago e Irineu

2964402 23-jan-19 quarta-feira 08:15 13:40 5:25 54,60 Bruno e Irinel

2964409 23-jan-19 quarta-feira 13:50 15:25 1:35 27,90 Bruno e Irinel

2963370 23-jan-19 quarta-feira 15:30 16:40 1:10 13,70 Bruno e Irinel

2963380 23-jan-19 quarta-feira 17:05 19:00 1:55 12,95 Bruno e Irinel



2965081 26-jan-19 sábado 06:00 16:20 10:20 169,80 Bruno e Feliciano

2964877 26-jan-19 sábado 13:00 15:20 2:20 13,90 Bruno e Rinaldo

2964623 26-jan-19 sábado 16:00 20:50 4:50 31,20 Bruno e Feliciano

2970850 17-fev-19 domingo 06:00 10:10 4:10 19,40 Tiago e Rinaldo

2975860 17-fev-19 domingo 07:30 17:30 10:00 112,80 Tiago e Bruno

2969961 17-fev-19 domingo 07:36 11:53 4:17 12,30 Tiago e Roberto

2972273 17-fev-19 domingo 07:40 10:23 2:43 9,35 Irineu e Tiago

2970752 17-fev-19 domingo 08:00 10:53 2:53 9,15 Roberto e Irineu

2971703 17-fev-19 domingo 13:00 16:00 3:00 21,95 Bruno e Irinel

2972367 17-fev-19 domingo 14:30 17:00 2:30 12,20 Tiago e Rinaldo

2975703 19-fev-19 terça-feira 07:00 09:00 2:00 11,20 Tiago e Rinaldo

2975826 19-fev-19 terça-feira 07:00 18:20 11:20 69,75 Tiago e Roberto

2973382 20-fev-19 quarta-feira 06:20 08:15 1:55 17,30 Bruno e Irineu

2961925 20-fev-19 quarta-feira 07:00 11:10 4:10 64,80 Roberto e Jean

2973525 20-fev-19 quarta-feira 07:36 11:26 3:50 17,95 Tiagoe Roberto

2975865 20-fev-19 quarta-feira 07:40 10:53 3:13 41,20 Tiago e Irineu

2973281 20-fev-19 quarta-feira 08:25 09:30 1:05 9,30 Bruno e Irineu

2975318 20-fev-19 quarta-feira 09:40 11:20 1:40 12,10 Bruno e Irineu

2973276 20-fev-19 quarta-feira 13:00 17:23 4:23 39,70 Tiego e Roberto

2973969 20-fev-19 quarta-feira 13:40 14:55 1:15 11,40 Bruno e Irineu

2975287 20-fev-19 quarta-feira 15:00 16:10 1:10 8,20 Bruno e Irineu

2974511 20-fev-19 quarta-feira 16:30 17:50 1:20 11,80 Bruno e Irineu

2976988 26-fev-19 terça-feira 07:20 11:30 4:10 47,95 Bruno e Renaldo

2976679 26-fev-19 terça-feira 07:30 18:10 10:40 84,95 Tiago e Rinaldo

2976104 26-fev-19 terça-feira 09:00 12:10 3:10 9,60 Roberto e Rinaldo

2976987 26-fev-19 terça-feira 13:00 16:50 3:50 54,70 Bruno e Renaldo

2976370 26-fev-19 terça-feira 13:00 15:00 2:00 16,95 Tiago e Bruno

2976344 26-fev-19 terça-feira 13:10 15:10 2:00 16,80 Tiago e Rinaldo

2976368 26-fev-19 terça-feira 17:00 19:20 2:20 21,75 Tiago e Rinaldo

2976382 26-fev-19 terça-feira 18:10 19:35 1:25 7,40 Bruno e Roberto

3020924 17-jun-19 segunda-feira 06:30 07:10 0:40 7,95 Edson e Irineu

3023540 17-jun-19 segunda-feira 06:40 08:30 1:50 9,70 Bruno e Irineu

3022420 17-jun-19 segunda-feira 07:20 08:30 1:10 11,20 Edson e Irineu

3022647 17-jun-19 segunda-feira 07:54 10:12 2:18 9,10 Bruno e Irineu

3024244 17-jun-19 segunda-feira 08:36 10:00 1:24 12,60 Edson e Irineu

3022116 17-jun-19 segunda-feira 10:10 11:00 0:50 9,10 Edson e Irineu

3023122 17-jun-19 segunda-feira 11:05 11:40 0:35 8,15 Edson e Irineu

3023461 17-jun-19 segunda-feira 13:00 14:00 1:00 19,85 Edson e Irineu

3022648 17-jun-19 segunda-feira 16:20 17:50 1:30 19,25 Edson e Irineu

3033506 9-jul-19 terça-feira 06:30 19:40 13:10 187,30 Jaime e Irineu

3042518 17-jul-19 quarta-feira 07:00 18:30 11:30 77,40 Bruno e Derick

3033514 17-jul-19 quarta-feira 08:55 11:00 2:05 49,70 Bruno e Rinaldo

3043222 17-jul-19 quarta-feira 13:20 14:50 1:30 32,75 Bruno e Rinaldo

3033375 17-jul-19 quarta-feira 15:00 15:35 0:35 9,95 Bruno e Rinaldo

3033511 17-jul-19 quarta-feira 15:40 19:15 3:35 66,95 Bruno e Rinaldo

3043525 2-ago-19 sexta-feira 06:30 07:40 1:10 9,25 Bruno e Rinaldo

3054780 2-ago-19 sexta-feira 06:30 16:50 10:20 89,50 Jaime e Irineu

3045223 2-ago-19 sexta-feira 07:45 08:50 1:05 6,95 Bruno e Rinaldo

3045260 2-ago-19 sexta-feira 08:55 09:30 0:35 7,80 Bruno e Rinaldo

3043741 2-ago-19 sexta-feira 09:35 09:50 0:15 3,95 Bruno e Rinaldo

3043739 2-ago-19 sexta-feira 10:50 11:55 1:05 11,75 Bruno e Rinaldo

3044497 2-ago-19 sexta-feira 13:00 13:35 0:35 6,30 Bruno e Rinaldo

3043870 2-ago-19 sexta-feira 13:40 15:00 1:20 12,60 Bruno e Rinaldo

3044516 2-ago-19 sexta-feira 15:05 16:00 0:55 9,30 Bruno e Rinaldo

3043948 2-ago-19 sexta-feira 16:10 17:20 1:10 7,80 Bruno e Rinaldo

3048140 14-ago-19 quarta-feira 06:30 07:40 1:10 11,30 Bruno e Rinaldo

3048383 14-ago-19 quarta-feira 07:45 08:40 0:55 17,80 Bruno e Rinaldo

3049833 14-ago-19 quarta-feira 08:45 09:50 1:05 13,75 Bruno e Rinaldo

3050513 14-ago-19 quarta-feira 10:00 14:00 4:00 78,10 Bruno e Rinaldo



3050515 14-ago-19 quarta-feira 14:10 15:05 0:55 11,30 Bruno e Rinaldo

3049586 14-ago-19 quarta-feira 15:10 16:20 1:10 9,95 Bruno e Rinaldo

3050505 14-ago-19 quarta-feira 16:30 17:00 0:30 3,30 Bruno e Rinaldo

3049903 14-ago-19 quarta-feira 17:05 18:40 1:35 13,80 Bruno e Rinaldo

3096038 7-dez-19 sábado 06:50 08:40 1:50 19,95 Bruno e Irineu

3094699 7-dez-19 sábado 06:50 12:25 5:35 70,20 Bruno e Irineu

3096041 7-dez-19 sábado 08:50 09:55 1:05 19,60 Bruno e Irineu

3094702 7-dez-19 sábado 13:30 18:40 5:10 71,40 Bruno e Irineu

3095555 10-dez-19 terça-feira 06:30 12:00 5:30 69,30 Willians e Ricardeau

3096650 10-dez-19 terça-feira 06:40 12:00 5:20 69,30 Bruno e Irineu

3097115 10-dez-19 terça-feira 06:40 12:00 5:20 68,65 Edson e Seramand

3096918 10-dez-19 terça-feira 06:40 07:20 0:40 11,40 Marcelino e Fabio

3096923 10-dez-19 terça-feira 07:30 09:00 1:30 16,35 Marcelino e Fabio

3097077 10-dez-19 terça-feira 09:10 11:00 1:50 21,40 Marcelino e Fabio

3096973 10-dez-19 terça-feira 11:00 12:10 1:10 17,30 Marcelino e Fabio

3097118 10-dez-19 terça-feira 13:00 17:30 4:30 69,80 Willians e Ricardeau

3096651 10-dez-19 terça-feira 13:05 17:20 4:15 69,90 Bruno e Irineu

3097069 10-dez-19 terça-feira 13:05 14:20 1:15 14,40 Marcelino e Fabio

3097117 10-dez-19 terça-feira 14:30 20:00 5:30 70,20 Marcelino e Fabio

3097110 11-dez-19 quarta-feira 06:40 18:10 11:30 180,40 Edson e Seramand

3096761 12-dez-19 quinta-feira 06:30 18:40 12:10 197,60 Willian e Ricardeau

3097502 14-dez-19 sábado 08:50 10:00 1:10 33,45 Bruno e Irineu

3097438 14-dez-19 sábado 10:15 12:00 1:45 36,30 Bruno e Irineu

3097336 14-dez-19 sábado 13:05 14:15 1:10 19,80 Bruno e Irineu

3097335 14-dez-19 sábado 14:20 15:30 1:10 17,90 Bruno e Irineu

3097333 14-dez-19 sábado 15:40 16:10 0:30 9,30 Bruno e Irineu

3097289 14-dez-19 sábado 16:20 17:40 1:20 19,30 Bruno e Irineu

3097347 14-dez-19 sábado 17:50 19:10 1:20 27,40 Bruno e Irineu

3179379 25-jun-20 quinta-feira 06:30 08:10 1:40 13,75 Fabio e Irineu

3180875 25-jun-20 quinta-feira 07:50 08:20 0:30 7,95 Fabio e Irineu

3179378 25-jun-20 quinta-feira 08:15 10:00 1:45 16,80 Fabio e Irineu

3180874 25-jun-20 quinta-feira 08:30 09:20 0:50 13,20 Fabio e Irineu

3180854 25-jun-20 quinta-feira 09:30 10:10 0:40 8,80 Fabio e Irineu

3181415 25-jun-20 quinta-feira 10:20 11:40 1:20 19,80 Fabio e Irineu

3180876 25-jun-20 quinta-feira 13:00 14:30 1:30 27,30 Fabio e Irineu

3181917 25-jun-20 quinta-feira 14:20 15:10 0:50 13,35 Fabio e Irineu

3180860 25-jun-20 quinta-feira 14:35 16:40 2:05 29,95 Fabio e Irineu

3180859 25-jun-20 quinta-feira 15:20 16:40 1:20 17,80 Fabio e Irineu

3179884 25-jun-20 quinta-feira 16:50 18:10 1:20 19,75 Fabio e Irineu

3190951 8-ago-20 sábado 07:20 12:00 4:40 146,80 Fabio e Irineu

3214626 22-set-20 terça-feira 05:00 09:00 4:00 47,90 Jean e Ian

3228045 14-out-20 quarta-feira 05:00 12:00 13:00 19:00 13:00 154,90 Bruno e Ricardeau

3243554 8-dez-20 terça-feira 05:00 07:08 2:08 69,85 Jerson e Ricardeau

3243555 8-dez-20 terça-feira 07:08 12:03 13:05 18:39 10:29 107,75 Jerson e Ricardeau

3248524 22-dez-20 terça-feira 07:08 07:42 0:34 3,60 Gilmar e Ricardeau

3249902 22-dez-20 terça-feira 07:47 08:50 1:03 9,75 Gilmar e Ricardeau

3249178 22-dez-20 terça-feira 08:54 10:15 1:21 12,00 Gilmar e Ricardeau

3246943 22-dez-20 terça-feira 10:18 12:03 1:45 24,75 Gilmar e Ricardeau

3247210 22-dez-20 terça-feira 13:40 18:00 4:20 110,00 Gilmar e Ricardeau

3250029 28-dez-20 segunda-feira 06:00 12:00 13:00 20:30 13:30 223,70 Marcelino e Fabio

3238754 9-jan-21 sábado 05:30 12:00 13:03 21:00 14:27 203,60 Gilmar e Ricardeau

3271916 23-fev-21 terça-feira 07:00 12:06 13:30 18:49 10:25 159,30 Jerson e Willians

3283265 20-mar-21 sábado 05:00 09:03 4:03 69,30 Fabio e Seramand

3282453 20-mar-21 sábado 05:00 09:41 4:41 89,90 Jean e Willians

3280179 20-mar-21 sábado 09:46 12:23 2:37 69,70 Jean e Willians

3284042 20-mar-21 sábado 10:04 11:37 1:33 17,95 Fabio e Seramand

3279982 20-mar-21 sábado 13:00 15:27 2:27 28,65 Fabio e Seramand

3276094 20-mar-21 sábado 15:32 16:49 1:17 12,80 Fabio e Seramand

3283542 20-mar-21 sábado 16:54 18:47 1:53 27,95 Fabio e Seramand



3281152 20-mar-21 sábado 18:50 20:00 1:10 22,65 Fabio e Seramand

3282062 23-mar-21 terça-feira 05:00 06:15 1:15 27,30 Fabio e Seramand

3279028 23-mar-21 terça-feira 06:20 08:36 2:16 60,80 Fabio e Seramand

3283338 23-mar-21 terça-feira 08:45 09:50 1:05 7,40 Fabio e Seramand

3285175 23-mar-21 terça-feira 09:54 11:03 1:09 26,60 Fabio e Seramand

3279020 23-mar-21 terça-feira 13:02 13:48 0:46 7,90 Fabio e Seramand

3276809 23-mar-21 terça-feira 13:51 14:46 0:55 7,90 Fabio e Seramand

3281567 23-mar-21 terça-feira 14:50 16:19 1:29 21,40 Fabio e Seramand

3279981 23-mar-21 terça-feira 17:12 18:31 1:19 19,60 Fabio e Seramand

3271774 25-mar-21 quinta-feira 05:00 06:27 1:27 49,90 Bruno e Ricardeau

3285830 25-mar-21 quinta-feira 05:01 08:31 3:30 49,95 Fabio e Seramand

3282213 25-mar-21 quinta-feira 06:46 07:08 0:22 11,30 Bruno e Ricardeau

3273217 25-mar-21 quinta-feira 07:10 07:43 0:33 9,20 Bruno e Ricardeau

3285256 25-mar-21 quinta-feira 07:44 07:53 0:09 1,50 Bruno e Ricardeau

3285257 25-mar-21 quinta-feira 07:54 08:37 0:43 14,90 Bruno e Ricardeau

3279799 25-mar-21 quinta-feira 08:35 10:55 2:20 21,80 Fabio e Seramand

3280395 25-mar-21 quinta-feira 08:40 09:07 0:27 6,95 Bruno e Ricardeau

3285692 25-mar-21 quinta-feira 09:10 10:18 1:08 21,30 Bruno e Ricardeau

3281154 25-mar-21 quinta-feira 10:21 10:38 0:17 3,30 Bruno e Ricardeau

3285192 25-mar-21 quinta-feira 10:41 10:53 0:12 4,50 Bruno e Ricardeau

3279360 25-mar-21 quinta-feira 10:57 11:03 0:06 5,30 Fabio e Seramand

3275401 25-mar-21 quinta-feira 10:58 11:36 0:38 14,95 Bruno e Ricardeau

3276064 25-mar-21 quinta-feira 11:08 11:41 0:33 8,40 Fabio e Seramand

3273526 25-mar-21 quinta-feira 11:43 12:16 0:33 9,30 Fabio e Seramand

3277785 25-mar-21 quinta-feira 11:53 12:18 0:25 2,00 Bruno e Ricardeau

3280335 25-mar-21 quinta-feira 13:20 14:00 0:40 12,60 Fabio e Seramand

3281141 25-mar-21 quinta-feira 14:23 15:03 0:40 17,95 Fabio e Seramand

3281140 25-mar-21 quinta-feira 15:04 15:20 0:16 7,20 Fabio e Seramand

3282302 25-mar-21 quinta-feira 15:10 16:01 0:51 14,40 Bruno e Ricardeau

3277579 25-mar-21 quinta-feira 15:53 16:19 0:26 6,85 Fabio e Seramand

3283339 25-mar-21 quinta-feira 16:06 17:48 1:42 21,60 Bruno e Ricardeau

3278830 25-mar-21 quinta-feira 16:20 16:53 0:33 5,90 Fabio e Seramand

3272647 25-mar-21 quinta-feira 16:58 17:23 0:25 4,75 Fabio e Seramand

3276058 25-mar-21 quinta-feira 17:25 18:00 0:35 3,80 Fabio e Seramand

3279225 25-mar-21 quinta-feira 17:53 19:47 1:54 37,95 Bruno e Ricardeau

3275451 25-mar-21 quinta-feira 18:03 18:31 0:28 4,20 Fabio e Seramand

3275438 25-mar-21 quinta-feira 18:33 18:49 0:16 3,80 Fabio e Seramand

3279066 25-mar-21 quinta-feira 18:53 19:27 0:34 19,90 Fabio e Seramand

3279221 25-mar-21 quinta-feira 19:28 20:39 1:11 17,70 Fabio e Seramand

3286779 25-mar-21 quinta-feira 19:50 20:38 0:48 13,20 Bruno e Ricardeau

3298810 21-abr-21 quarta-feira 07:00 12:00 13:00 18:56 10:56 169,40 Alan e Seramand

3295555 22-abr-21 quinta-feira 05:00 06:16 1:16 13,80 Fabio e Irineu

3296397 22-abr-21 quinta-feira 06:17 06:33 0:16 6,80 Fabio e Irineu

3296139 22-abr-21 quinta-feira 07:31 09:58 2:27 33,90 Fabio e Irineu

3295545 22-abr-21 quinta-feira 11:00 12:09 1:09 19,95 Fabio e Irineu

3295557 22-abr-21 quinta-feira 13:00 14:26 1:26 16,95 Fabio e Irineu

3296932 22-abr-21 quinta-feira 14:30 16:19 1:49 21,75 Fabio e Irineu

3265453 22-abr-21 quinta-feira 16:22 17:06 0:44 9,90 Fabio e Irineu

3293677 22-abr-21 quinta-feira 17:08 17:49 0:41 13,80 Fabio e Irineu

3287848 22-abr-21 quinta-feira 17:53 18:21 0:28 4,80 Fabio e Irineu

3275006 22-abr-21 quinta-feira 19:40 21:09 1:29 19,75 Fabio e Irineu

3301883 23-mai-21 domingo 07:00 07:39 0:39 9,90 Fabio e Irineu

3302832 23-mai-21 domingo 08:17 09:00 0:43 13,90 Fabio e Irineu

3307306 23-mai-21 domingo 09:04 10:27 1:23 19,30 Fabio e Irineu

3309915 23-mai-21 domingo 10:30 12:00 13:01 15:58 4:27 67,90 Fabio e Irineu

3309912 23-mai-21 domingo 15:59 18:38 2:39 69,30 Fabio e Irineu

3304488 26-mai-21 quarta-feira 07:30 12:00 13:01 16:08 7:37 335,40 Bruno e Ricardeau

3310691 27-mai-21 quinta-feira 06:00 07:23 1:23 19,95 Bruno e Ricardeau

3320754 23-jun-21 quarta-feira 07:00 07:51 0:51 13,95 Bruno e Ricardeau



3322860 23-jun-21 quarta-feira 07:53 08:38 0:45 13,30 Bruno e Ricardeau

3315589 23-jun-21 quarta-feira 08:43 09:19 0:36 13,60 Bruno e Ricardeau

3320585 23-jun-21 quarta-feira 09:21 10:17 0:56 19,85 Bruno e Ricardeau

3322028 23-jun-21 quarta-feira 10:20 11:08 0:48 19,90 Bruno e Ricardeau

3323121 23-jun-21 quarta-feira 11:12 12:03 0:51 21,30 Bruno e Ricardeau

3322013 23-jun-21 quarta-feira 13:42 15:09 1:27 27,20 Bruno e Ricardeau

3322008 23-jun-21 quarta-feira 15:13 16:08 0:55 16,85 Bruno e Ricardeau

3321952 23-jun-21 quarta-feira 16:12 17:30 1:18 21,75 Bruno e Ricardeau

3321945 23-jun-21 quarta-feira 17:35 18:19 0:44 14,90 Bruno e Ricardeau

3324345 24-jun-21 quinta-feira 06:09 10:15 4:06 63,80 Bruno e Ricardeau

3324935 24-jun-21 quinta-feira 10:23 12:04 13:10 16:08 4:39 71,20 Bruno e Ricardeau

3323167 24-jun-21 quinta-feira 16:10 19:34 3:24 69,90 Bruno e Ricardeau

3335472 23-jul-21 sexta-feira 07:31 08:40 1:09 16,85 Alan e Irineu

3330618 23-jul-21 sexta-feira 08:43 10:08 1:25 33,95 Alan e Irineu

3333891 23-jul-21 sexta-feira 10:02 15:00 4:58 79,95 Alan e Irineu

3338525 23-jul-21 sexta-feira 15:01 17:13 2:12 87,60 Alan e Irineu

3328698 23-jul-21 sexta-feira 17:50 18:49 0:59 19,30 Alan e Irineu

3328700 23-jul-21 sexta-feira 18:51 20:29 1:38 27,90 Alan e Irineu

3331860 24-jul-21 sábado 05:29 05:56 0:27 9,95 Fabio e Irineu

3324816 24-jul-21 sábado 06:18 07:49 1:31 31,40 Cleverson e Jonas

3331026 24-jul-21 sábado 06:24 07:06 0:42 17,80 Fabio e Irineu

3326638 24-jul-21 sábado 06:30 06:58 0:28 4,20 Alan e Ricardeau

3336067 24-jul-21 sábado 07:03 08:47 1:44 27,95 Alan e Ricardeau

3322858 24-jul-21 sábado 07:09 07:47 0:38 17,80 Fabio e Irineu

3331509 24-jul-21 sábado 07:51 08:38 0:47 13,90 Fabio e Irineu

3325181 24-jul-21 sábado 07:53 08:47 0:54 16,30 Cleverson e Jonas

3327796 24-jul-21 sábado 08:51 09:13 0:22 6,10 Cleverson e Jonas

3330510 24-jul-21 sábado 09:06 09:31 0:25 7,85 Fabio e Irineu

3327803 24-jul-21 sábado 09:14 09:31 0:17 5,90 Cleverson e Jonas

3324013 24-jul-21 sábado 09:23 11:49 2:26 41,90 Alan e Ricardeau

3335879 24-jul-21 sábado 09:32 10:18 0:46 21,70 Cleverson e Jonas

3332030 24-jul-21 sábado 09:34 10:02 0:28 13,95 Fabio e Irineu

3333915 24-jul-21 sábado 10:21 11:09 0:48 11,90 Cleverson e Jonas

3324829 24-jul-21 sábado 10:27 11:03 0:36 8,90 Fabio e Irineu

3336511 24-jul-21 sábado 11:06 11:23 0:17 2,50 Fabio e Irineu

3329395 24-jul-21 sábado 11:14 12:03 13:00 14:18 2:07 54,95 Cleverson e Jonas

3329691 24-jul-21 sábado 11:25 12:03 0:38 7,95 Fabio e Irineu

3337305 24-jul-21 sábado 13:00 14:09 1:09 21,75 Alan e Ricardeau

3328253 24-jul-21 sábado 13:08 13:29 0:21 3,95 Fabio e Irineu

3333286 24-jul-21 sábado 13:33 13:51 0:18 4,95 Fabio e Irineu

3332586 24-jul-21 sábado 13:56 15:08 1:12 18,95 Fabio e Irineu

3331127 24-jul-21 sábado 14:16 14:53 0:37 5,65 Alan e Ricardeau

3336007 24-jul-21 sábado 14:24 15:03 0:39 6,35 Cleverson e Jonas

3331041 24-jul-21 sábado 15:11 15:56 0:45 4,00 Cleverson e Jonas

3337202 24-jul-21 sábado 15:13 16:34 1:21 21,20 Fabio e Irineu

3325186 24-jul-21 sábado 15:33 16:19 0:46 19,95 Alan e Ricardeau

3329045 24-jul-21 sábado 16:27 17:21 0:54 12,35 Cleverson e Jonas

3332450 24-jul-21 sábado 16:38 17:03 0:25 6,95 Fabio e Irineu

3330294 24-jul-21 sábado 17:07 17:49 0:42 14,25 Fabio e Irineu

3334893 24-jul-21 sábado 17:10 18:21 1:11 23,90 Alan e Ricardeau

3334051 24-jul-21 sábado 17:52 18:37 0:45 9,80 Fabio e Irineu

3334749 24-jul-21 sábado 18:25 20:03 1:38 39,80 Alan e Ricardeau

3326592 24-jul-21 sábado 19:07 19:31 0:24 2,90 Fabio e Irineu

3334412 24-jul-21 sábado 19:34 20:11 0:37 7,95 Fabio e Irineu

3315976 24-jul-21 sábado 20:07 20:33 0:26 7,80 Alan e Ricardeau

3339362 25-jul-21 domingo 05:07 07:39 2:32 46,60 Cleverson e Jonas

3339359 25-jul-21 domingo 05:39 07:19 1:40 39,85 Fabio e Irineu

3339441 25-jul-21 domingo 05:43 08:53 3:10 43,90 Jean e Valdecir

3339342 25-jul-21 domingo 07:23 10:17 2:54 59,35 Fabio e Irineu



3339365 25-jul-21 domingo 08:58 12:31 3:33 61,85 Jean e Valdecir

3339443 25-jul-21 domingo 11:03 12:00 13:09 14:59 2:47 10,00 Cleverson e Jonas

3339350 25-jul-21 domingo 13:00 16:17 3:17 59,95 Alan e Ricardeau

3339364 25-jul-21 domingo 13:30 16:58 3:28 63,20 Jean e Valdecir

3339356 25-jul-21 domingo 15:03 17:48 2:45 49,60 Cleverson e Jonas

3339349 25-jul-21 domingo 16:27 20:41 4:14 47,90 Bruno e Irineu

3339358 25-jul-21 domingo 17:49 20:27 2:38 49,75 Cleverson e Jonas

3338383 25-jul-21 domingo 20:43 21:19 0:36 17,30 Fabio e Irineu

3327282 25-jul-21 domingo 21:22 22:00 0:38 6,30 Fabio e Irineu

3349410 16-ago-21 segunda-feira 06:07 11:03 4:56 89,95 Rodrigo e Ricardeau

3349394 16-ago-21 segunda-feira 13:01 16:56 3:55 66,85 Rodrigo e Ricardeau

3349397 17-ago-21 terça-feira 07:00 11:39 4:39 77,80 Rodrigo e Ricardeau

3349400 17-ago-21 terça-feira 12:58 18:00 5:02 81,90 Rodrigo e Ricardeau

3348941 21-ago-21 sábado 06:00 07:46 1:46 27,90 Alan e Ricardeau

3352129 21-ago-21 sábado 06:07 11:39 5:32 81,95 Fabio e Irineu

3343130 21-ago-21 sábado 07:03 07:49 0:46 11,50 Fabio e Irineu

3348937 21-ago-21 sábado 07:48 10:03 2:15 32,95 Alan e Ricardeau

3349756 21-ago-21 sábado 10:10 11:07 0:57 17,90 Alan e Ricardeau

3349754 21-ago-21 sábado 11:12 11:29 0:17 7,30 Alan e Ricardeau

3352128 21-ago-21 sábado 13:00 17:48 4:48 91,30 Fabio e Irineu

3349009 21-ago-21 sábado 13:02 13:49 0:47 13,30 Alan e Ricardeau

3343407 21-ago-21 sábado 13:56 16:19 2:23 37,40 Alan e Ricardeau

3349770 21-ago-21 sábado 17:04 18:15 1:11 17,80 Alan e Ricardeau
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2919134 25-set-18 08:13 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Consertar calçada de paver e meio-fio 23-out-18 28 07:00 17:20 10:20 41,99 3 Bruno, Fabio e Reinaldo

2913441 10-set-18 08:07 Thayna Daiane Maba Consertar Calçamento 28-out-18 48 07:30 17:30 10:00 285,60 4 Edson, Renaldo, Tiago e Fabio

2923549 5-out-18 13:37 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Conforme OS 2920718 26-out-18 21 07:30 18:40 11:10 238,60 4 Bruno, Irineu, Jonathas e Roberto

2913443 10-set-18 08:08 Thayna Daiane Maba Consertar Calçamento 28-out-18 48 06:30 18:40 12:10 103,90 4 Renaldo, Irineu, Fabio e Tiago

2936340 23-out-18 15:18 Jeferson de Gasper Consertar Calçamento Consertar calçada de paver e meio-fio, continuação OS 2919134 28-out-18 5 08:30 17:30 9:00 135,01 4 Fabio, Thiago e Edson

2920477 28-set-18 11:26 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2918486 25-out-18 27 13:10 16:05 2:55 19,60 2 Tiago e Fabio

2923229 4-out-18 15:15 Denis Augusto Vieira Consertar Calçamento 25-out-18 21 10:40 11:20 0:40 3,50 2 Tiago e Fabio

2920215 27-set-18 10:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2898113 25-out-18 28 09:30 10:00 0:30 3,30 2 Tiago e Fabio

2923154 4-out-18 14:30 Marly Wulf Consertar Calçamento 25-out-18 21 07:40 09:10 1:30 9,40 2 Tiago e Fabio

2925913 11-out-18 16:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2925683 24-out-18 13 16:20 18:05 1:45 13,95 2 Tiago e Fabio

2926121 15-out-18 08:05 Madeline Durgant Silva Tesser Consertar Calçamento 24-out-18 9 14:20 16:05 1:45 13,80 2 Tiago e Fabio

2922399 3-out-18 16:02 Deborah Melo Alflen Consertar Calçamento 24-out-18 21 11:00 12:40 1:40 13,20 2 Tiago e Fabio

2925912 11-out-18 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2925602 24-out-18 13 08:25 10:30 2:05 18,30 2 Tiago e Fabio

2935479 21-out-18 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2914393 24-out-18 3 07:40 08:20 0:40 29,70 3 Marcelino, Tiago e Fabio

2918604 24-set-18 07:16 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2917278 23-out-18 29 15:30 17:10 1:40 17,95 2 Tiago e Fabio

2919358 25-set-18 08:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2918561 23-out-18 28 13:30 15:15 1:45 16,70 2 Tiago e Fabio

2923811 8-out-18 07:40 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2922352 23-out-18 15 10:10 11:40 1:30 11,90 2 Tiago e Fabio

2925176 9-out-18 16:24 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2921186 23-out-18 14 09:08 10:00 0:52 16,40 2 Tiago e Fabio

2922256 3-out-18 13:24 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2915124 23-out-18 20 07:40 09:05 1:25 11,95 2 Tiago e Fabio

2919603 26-set-18 09:09 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2918653 28-out-18 32 07:00 11:55 4:55 22,80 3 Jonathans, Fabio e Rodrigo

2924337 8-out-18 08:21 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2923750 27-out-18 19 07:00 10:20 3:20 26,70 3 Bruno, Fabio e Tiago

2924334 8-out-18 08:19 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2923542 27-out-18 19 13:00 16:20 3:20 28,90 3 Bruno, Fabio e Tiago

2934125 16-out-18 10:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2918660 27-out-18 11 07:30 09:30 2:00 3,20 2 Rodrido e Gilmar

2920967 1-out-18 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2914379 28-out-18 27 07:00 10:35 3:35 28,20 2 Tiago e Fabio

2935582 25-out-18 08:25 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2933341 28-out-18 3 07:50 10:20 2:30 16,85 2 Rodrido e Gilmar

2923558 5-out-18 08:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2919547 27-out-18 22 06:00 07:55 1:55 7,70 2 Tiago e Fabio

2919923 26-set-18 19:16 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 2918794 24-out-18 28 10:50 11:20 0:30 7,90 2 Bruno e Irinel

2921346 2-out-18 13:23 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 24-out-18 22 09:50 10:40 0:50 7,85 2 Bruno e Irinel

2932595 16-out-18 21:20 Administrador Consertar Calçamento 23-out-18 7 16:05 18:50 2:45 17,30 2 Bruno e Irinel

2926116 9-out-18 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobrameto OS 2924899 23-out-18 14 13:30 15:20 1:50 16,20 2 Bruno e Irinel

2923559 5-out-18 07:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2920289 23-out-18 18 11:00 11:35 0:35 9,60 2 Bruno e Irinel

2932287 16-out-18 14:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2890458 23-out-18 7 09:45 10:50 1:05 23,95 2 Bruno e Irinel

2923277 4-out-18 10:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2920440 23-out-18 19 08:50 09:40 0:50 17,90 2 Bruno e Irinel

2925158 9-out-18 16:15 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2924776 23-out-18 14 07:45 08:20 0:35 13,90 2 Bruno e Irinel

2934030 21-out-18 15:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2934015 28-out-18 7 07:10 08:20 1:10 6,90 2 Jonathas e Roberto

2925126 9-out-18 08:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2920537 25-out-18 16 10:30 12:10 1:40 17,90 2 Jonathas e Roberto

2920353 28-set-18 07:57 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2916363 25-out-18 27 07:35 10:20 2:45 21,95 2 Jonathas e Roberto

2932757 17-out-18 15:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2902775 24-out-18 7 16:45 18:10 1:25 13,95 2 Jonathas e Roberto

2932278 16-out-18 16:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2812547 24-out-18 8 15:20 16:30 1:10 10,70 2 Jonathas e Roberto

2932753 17-out-18 14:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2912292 24-out-18 7 14:40 15:10 0:30 8,80 2 Jonathas e Roberto

2912456 6-set-18 14:49 Diego Martins Vieira Consertar Calçamento 24-out-18 48 13:05 14:30 1:25 14,30 2 Jonathas e Roberto

2924325 8-out-18 08:12 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2923313 28-out-18 20 14:00 16:00 2:00 12,75 2 Tiago e Fabio

2920344 28-set-18 07:39 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2920310 28-out-18 30 06:00 07:40 1:40 8,80 2 Tiago e Fabio

2876081 4-jun-18 12:27 Deborah Melo Alflen Consertar Calçamento 24-out-18 142 07:30 08:40 1:10 4,90 2 Bruno e Irinel

2935183 22-out-18 13:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2933552 27-out-18 5 13:00 14:10 1:10 16,95 2 Tiago e Renaldo

2934777 23-out-18 10:00 Debirah Melo Alflen Consertar Calçamento 27-out-18 4 08:35 10:50 2:15 29,40 2 Tiago e Renaldo

2935180 22-out-18 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2933350 27-out-18 5 08:00 09:20 1:20 19,80 2 Tiago e Fabio

2934774 23-out-18 10:00 Marly Wulf Consertar Calçamento 27-out-18 4 06:00 07:35 1:35 13,75 2 Tiago e Renaldo

2935187 23-out-18 15:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramenrto OS 2934301 27-out-18 4 15:00 17:10 2:10 27,80 2 Tiago e Renaldo

2935197 24-out-18 08:17 Madeline Durgant Silva Tesser Consertar Calçamento 28-out-18 4 15:00 16:20 1:20 7,80 2 Bruno e Renaldo

2933904 19-out-18 17:18 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 28-out-18 9 13:00 14:10 1:10 9,70 2 Bruno e Renaldo

2935192 23-out-18 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2900375 28-out-18 5 11:30 12:10 0:40 4,90 2 Bruno e Renaldo

2935185 22-out-18 10:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2933063 28-out-18 6 10:10 11:15 1:05 13,80 2 Bruno e Renaldo

2926136 11-out-18 16:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2919821 28-out-18 17 06:00 09:10 3:10 27,30 2 Bruno e Renaldo

2932779 17-out-18 13:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2914923 24-out-18 7 07:30 09:30 2:00 17,40 2 Jonathas e Roberto

2925544 10-out-18 11:05 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2924931 23-out-18 13 16:40 17:50 1:10 12,60 2 Jonathas e Roberto

2920714 1-out-18 07:52 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2920659 23-out-18 22 15:55 16:30 0:35 9,10 2 Jonathas e Roberto

2925223 10-out-18 07:46 Ana Paula Boder Fusi Consertar Calçamento 23-out-18 13 15:10 15:50 0:40 8,70 2 Jonathas e Roberto

2925161 9-out-18 16:17 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2923405 23-out-18 14 13:20 15:05 1:45 11,70 2 Jonathas e Roberto

2920630 28-set-18 16:12 Deborah Melo Alflen Consertar Calçamento 23-out-18 25 10:20 11:30 1:10 13,50 2 Jonathas e Roberto

2934126 16-out-18 10:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2918660 23-out-18 7 09:20 10:15 0:55 12,80 2 Jonathas e Roberto

2924700 8-out-18 10:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2923722 23-out-18 15 08:30 09:05 0:35 19,95 2 Jonathas e Roberto

2934028 20-out-18 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2933041 23-out-18 3 07:30 08:20 0:50 19,60 2 Jonathas e Roberto

2924318 8-out-18 08:03 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2922095 23-out-18 15 14:10 16:20 2:10 12,60 2 Edson e Renaldo

2933930 19-out-18 23:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2933912 25-out-18 6 13:10 15:20 2:10 17,90 2 Edson e Renaldo

2916065 18-set-18 09:54 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2914416 25-out-18 37 09:05 11:40 2:35 37,75 2 Edson e Renaldo

2909063 27-ago-18 13:57 Marly Wulf Consertar Calçamento 25-out-18 59 07:30 08:40 1:10 9,30 2 Edson e Renaldo

2934122 20-out-18 08:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2933853 24-out-18 4 16:20 17:40 1:20 7,75 2 Edson e Renaldo

2848730 5-abr-18 11:02 Thayna Daiane Maba Consertar Calçamento 24-out-18 202 09:50 11:30 1:40 28,70 2 Jonathas e Roberto

2933425 19-out-18 08:45 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 24-out-18 5 11:05 11:35 0:30 9,90 2 Edson e Renaldo

2926349 15-out-18 14:23 Marly Wulf Consertar Calçamento 24-out-18 9 09:05 10:55 1:50 19,40 2 Edson e Renaldo

2934134 17-out-18 15:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2912290 24-out-18 7 07:40 08:50 1:10 12,20 2 Edson e Renaldo

2923296 4-out-18 14:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 794398 23-out-18 19 15:35 16:50 1:15 12,50 2 Bruno e Irinel

2931642 12-out-18 08:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2917942 23-out-18 11 13:50 15:20 1:30 17,20 2 Edson e Renaldo

2924758 9-out-18 07:26 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2813603 23-out-18 14 13:05 13:40 0:35 17,20 2 Edson e Renaldo

2920711 1-out-18 07:46 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2919403 23-out-18 22 10:45 11:30 0:45 14,30 2 Edson e Renaldo

2921504 2-out-18 16:25 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2899572 23-out-18 21 10:20 10:35 0:15 5,10 2 Edson e Renaldo

2925171 9-out-18 16:22 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2923684 23-out-18 14 09:10 09:55 0:45 11,70 2 Edson e Renaldo

2924750 9-out-18 07:24 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 23-out-18 14 07:40 08:05 0:25 6,70 2 Edson e Renaldo

2921539 3-out-18 07:18 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2920772 23-out-18 20 08:10 09:00 0:50 16,80 2 Edson e Renaldo

2926432 15-out-18 15:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 2920541 25-out-18 10 14:40 17:00 2:20 12,80 2 Bruno e Irinel

2925547 10-out-18 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2924768 24-out-18 14 17:30 18:35 1:05 9,90 2 Bruno e Irinel

2920631 28-set-18 16:15 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2920318 24-out-18 26 15:40 17:30 1:50 11,95 2 Bruno e Irinel

2921344 2-out-18 13:21 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Conserto meio-fio 24-out-18 22 15:00 15:30 0:30 9,80 2 Bruno e Irinel

2917755 20-set-18 07:31 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2917734 24-out-18 34 14:10 14:40 0:30 6,30 2 Bruno e Irinel

2925546 10-out-18 13:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2924727 24-out-18 14 13:10 14:05 0:55 4,90 2 Bruno e Irinel

2924361 8-out-18 08:36 Larissa Karina Manes Consertar Calçamento 24-out-18 16 13:10 16:10 3:00 21,70 2 Edson e Renaldo

2939258 5-nov-18 13:30 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 5-nov-18 0 18:10 19:05 0:55 6,40 2 Tiago e Rinaldo

2938784 5-nov-18 07:32 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2937016 5-nov-18 0 16:40 18:10 1:30 10,20 2 Tiago e Rinaldo

2938201 31-out-18 16:29 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2937499 5-nov-18 5 14:15 15:35 1:20 12,20 2 Tiago e Rinaldo

2938200 31-out-18 16:27 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2937495 5-nov-18 5 13:00 14:10 1:10 11,10 2 Tiago e Rinaldo

2938128 31-out-18 14:45 Ana Paula Boder Fusi Consertar meio-fio 5-nov-18 5 11:10 12:20 1:10 8,80 2 Tiago e Rinaldo

2934119 19-out-18 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramenrto OS 2931910 5-nov-18 17 09:20 10:30 1:10 7,95 2 Tiago e Rinaldo

2938184 31-out-18 15:55 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2926237 5-nov-18 5 07:10 08:40 1:30 7,95 2 Tiago e Rinaldo

2913876 10-set-18 15:51 Marly Wulf Consertar Calçamento 6-nov-18 57 06:30 08:20 1:50 9,70 2 Tiago e Rinaldo

2945586 27-nov-18 08:04 Thayna Daiane Maba Consertar Calçamento 24-nov-18 -3 06:30 20:40 14:10 493,00 4 Bruno, Irineu, Edson e Roberto

2943672 21-nov-18 07:49 Thayna Daiane Maba Consertar Calçamento 20-nov-18 -1 08:30 19:10 10:40 279,00 2 Tiago e Rinaldo

2943675 21-nov-18 07:54 Thayna Daiane Maba Consertar Calçamento 21-nov-18 0 07:10 16:40 9:30 197,80 2 Tiago e Rinaldo

2943607 20-nov-18 16:40 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2939873 20-nov-18 0 13:50 16:00 2:10 186,95 2 Bruno e Fabio



2943673 21-nov-18 07:52 Thayna Daiane Maba Consertar Calçamento 23-nov-18 2 06:30 16:10 9:40 191,30 2 Bruno e Fabio

2900444 7-ago-18 11:08 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 24-nov-18 109 10:20 18:40 8:20 99,70 2 Bruno e Fabio

2943645 20-nov-18 21:52 Adilson Maia Consertar Calçamento 22-nov-18 2 06:20 16:10 9:50 103,60 3 Edson, Roberto e Renaldo

2944757 23-nov-18 11:13 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2944580 23-nov-18 0 06:30 17:40 11:10 177,40 3 Edson, Roberto e Renaldo

2936610 29-out-18 08:45 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2918470 29-out-18 0 13:46 16:16 2:30 12,70 2 Tiago e Irineu

2937833 31-out-18 08:31 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2936706 29-out-18 -2 07:30 14:00 6:30 22,85 2 Bruno e Irinel

2936602 29-out-18 08:36 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2936406 29-out-18 0 13:46 15:29 1:43 19,95 2 Tiago e Roberto

2935864 24-out-18 16:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2935162 29-out-18 5 08:30 14:30 6:00 27,80 2 Bruno e Fabio

2936605 29-out-18 08:38 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2936424 29-out-18 0 07:32 10:46 3:14 19,80 2 Edson e Renaldo

2937040 30-out-18 08:10 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2934621 29-out-18 -1 07:00 09:30 2:30 27,30 2 Bruno e Renaldo

2913876 10-set-18 15:51 Marly Wulf Consertar Calçamento 31-out-18 51 07:40 09:20 1:40 10,70 2 Bruno e Irinel

2937038 30-out-18 08:08 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2935408 31-out-18 1 10:05 12:10 2:05 9,10 2 Bruno e Irinel

2937835 31-out-18 08:33 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2908106 31-out-18 0 14:30 16:10 1:40 7,30 2 Fabio e Tiago

2936606 29-out-18 08:39 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2934925 31-out-18 2 11:10 12:40 1:30 17,80 2 Fabio e Tiago

2936597 29-out-18 08:35 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2936497 31-out-18 2 10:35 11:10 0:35 7,90 2 Fabio e Tiago

2938236 1-nov-18 08:03 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2889572 31-out-18 -1 08:05 10:20 2:15 23,80 2 Fabio e Tiago

2925342 9-out-18 08:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2902170 31-out-18 22 06:30 07:40 1:10 6,00 2 Fabio e Tiago

2939098 5-nov-18 08:53 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 10-nov-18 5 07:58 17:18 9:20 32,80 2 Rodrido e Bruno

2940587 8-nov-18 14:14 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2907707 12-nov-18 4 07:36 07:58 0:22 1,50 2 Tiago e Rinaldo

2900319 7-ago-18 09:28 Ana Paula Boder Fusi Consertar Calçamento 11-nov-18 96 10:20 14:00 3:40 19,40 2 Tiago e Roberto

2940755 9-nov-18 07:55 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2931800 7-nov-18 -2 13:20 17:20 4:00 21,70 2 Bruno e Fabio

2940589 8-nov-18 14:15 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2933800 10-nov-18 2 13:30 16:59 3:29 8,40 2 Roberto e Bruno

2940710 8-nov-18 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2925840 7-nov-18 -1 08:11 12:00 3:49 7,80 2 Roberto e Bruno

2939759 6-nov-18 15:02 Juliano Trindade de Oliveira Consertar Calçamento 14-nov-18 8 08:00 08:30 0:30 3,10 2 Tiago e Fabio

2939149 5-nov-18 09:58 Deborah Melo Alflen Consertar Calçamento 14-nov-18 9 13:20 13:53 0:33 4,20 2 Tiago e Rinaldo

2939770 6-nov-18 15:15 Patricia K. dos Santos Bovkovski Consertar Calçamento 10-nov-18 4 09:29 11:36 2:07 6,30 2 Bruno e Roberto

2940373 8-nov-18 09:00 Marly Wulf Consertar Calçamento 9-nov-18 1 10:29 13:46 3:17 9,30 2 Bruno e Rinaldo

2939960 7-nov-18 08:41 Madeline Durgant Silva Tesser Consertar Calçamento 12-nov-18 5 07:30 11:36 4:06 7,80 2 Bruno e Rinaldo

2937829 31-out-18 08:30 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento os 2935222 11-nov-18 11 14:33 17:26 2:53 23,40 2 Tiago e Rinaldo

2940760 9-nov-18 08:01 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2919222 10-nov-18 1 08:23 10:53 2:30 4,70 2 Tiago e Fabio

2938738 3-nov-18 13:45 Jean Pablo de Mello Cordeiro Consertar Calçamento 9-nov-18 6 07:36 10:29 2:53 9,80 2 Tiago e Fabio

2938785 5-nov-18 07:34 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 3-nov-18 -2 09:10 12:30 3:20 6,95 2 Tiago e Roberto

2940331 8-nov-18 07:04 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 16-nov-18 8 07:35 10:29 2:54 7,80 2 Tiago e Rinaldo

2941084 10-nov-18 16:26 Jonas Marssaro Consertar Calçamento 16-nov-18 6 06:30 09:00 2:30 27,80 2 Tiago e Rinaldo

2942047 13-nov-18 08:33 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2925448 16-nov-18 3 09:10 09:50 0:40 9,50 2 Tiago e Rinaldo

2941561 13-nov-18 07:32 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2940480 16-nov-18 3 10:10 11:00 0:50 12,10 2 Tiago e Rinaldo

2940571 8-nov-18 14:02 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 16-nov-18 8 11:05 11:25 0:20 7,90 2 Tiago e Rinaldo

2939062 5-nov-18 08:20 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2917927 16-nov-18 11 13:05 14:02 0:57 12,80 2 Tiago e Rinaldo

2940660 8-nov-18 10:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2939941 16-nov-18 8 14:10 16:00 1:50 22,70 2 Tiago e Rinaldo

2942338 14-nov-18 14:30 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 17-nov-18 3 06:30 07:20 0:50 7,10 2 Tiago e Rinaldo

2941231 12-nov-18 09:03 Deborah Melo Alflen Consertar Calçamento 17-nov-18 5 08:00 08:50 0:50 10,30 2 Tiago e Rinaldo

2938711 2-nov-18 22:45 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 2934257 17-nov-18 15 11:05 12:20 1:15 20,00 2 Tiago e Rinaldo

2942176 14-nov-18 09:30 Deborah Melo Alflen Consertar Calçamento 17-nov-18 3 13:35 14:35 1:00 9,90 2 Tiago e Rinaldo

2938712 2-nov-18 22:45 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 2934257 17-nov-18 15 09:00 11:00 2:00 20,90 2 Tiago e Rinaldo

2918740 24-set-18 10:00 Karen Eloisa Ramos Consertar Calçamento 9-nov-18 46 07:35 10:36 3:01 9,80 2 Tiago e Fabio

2939181 5-nov-18 10:53 Larissa Karina Manes Consertar Calçamento 7-nov-18 2 13:20 17:18 3:58 12,10 2 Bruno e Rinaldo

2936701 29-out-18 10:10 Letícia França Andrade Consertar Calçamento 8-nov-18 10 09:00 13:26 4:26 9,78 2 Bruno e Fabio

2939066 5-nov-18 08:26 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2896467 8-nov-18 3 07:36 10:29 2:53 7,95 2 Tiago e Roberto

2936615 29-out-18 08:49 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2924681 9-nov-18 11 08:40 10:56 2:16 9,95 2 Tiago e Roberto

2939458 6-nov-18 07:28 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2936185 13-nov-18 7 13:28 15:30 2:02 11,75 2 Tiago e Rinaldo

2938710 2-nov-18 22:45 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 2934257 8-nov-18 6 13:00 15:20 2:20 13,60 2 Bruno e Roberto

2939634 6-nov-18 11:26 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2937065 13-nov-18 7 14:30 17:40 3:10 17,95 2 Tiago e Roberto

2939382 6-nov-18 15:45 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2939053 13-nov-18 7 08:29 11:26 2:57 9,30 2 Tiago e Roberto

2939388 5-nov-18 15:49 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2934894 8-nov-18 3 09:20 12:10 2:50 12,40 2 Tiago e Roberto

2939383 5-nov-18 15:46 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2939153 9-nov-18 4 08:23 12:00 3:37 10,70 2 Tiago e Rinaldo

2939524 6-nov-18 08:56 Diego Martins Vieira Consertar Calçamento 11-nov-18 5 07:56 11:46 3:50 13,20 2 Tiago e Roberto

29400341 8-nov-18 08:02 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2939110 12-nov-18 4 11:40 15:30 3:50 9,90 2 Tiago e Roberto

2939457 6-nov-18 07:27 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2934657 13-nov-18 7 08:00 10:30 2:30 17,90 2 Tiago e Rinaldo

2940758 9-nov-18 07:58 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2908217 10-nov-18 1 07:53 13:22 5:29 17,90 2 Tiago e Fabio

2940753 9-nov-18 07:52 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2939720 7-nov-18 -2 08:30 12:00 3:30 18,20 2 Tiago e Bruno

2942674 17-nov-18 17:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2942547 19-nov-18 2 16:40 18:20 1:40 12,75 2 Bruno e Fabio

2942613 15-nov-18 09:35 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2941301 19-nov-18 4 06:30 07:05 0:35 4,30 2 Bruno e Fabio

2942605 15-nov-18 13:33 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 2942203 19-nov-18 4 09:25 10:20 0:55 6,95 2 Bruno e Fabio

2940991 9-nov-18 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2936725 19-nov-18 10 10:30 11:20 0:50 7,20 2 Bruno e Fabio

2942721 17-nov-18 10:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2942576 19-nov-18 2 11:25 12:40 1:15 13,90 2 Bruno e Fabio

2942744 19-nov-18 08:15 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 19-nov-18 0 13:50 14:55 1:05 17,90 2 Bruno e Fabio

2942676 17-nov-18 08:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2942505 19-nov-18 2 15:00 15:20 0:20 6,20 2 Bruno e Fabio

2942740 17-nov-18 15:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2942615 19-nov-18 2 15:25 16:35 1:10 9,40 2 Bruno e Fabio

2942207 14-nov-18 10:38 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 19-nov-18 5 07:10 09:20 2:10 35,00 2 Bruno e Fabio

2940663 6-nov-18 14:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2940154 23-nov-18 17 06:30 07:40 1:10 11,70 2 Tiago e Fabio

2944198 22-nov-18 07:09 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 2943655 22-nov-18 0 09:50 09:55 0:05 9,10 3 Bruno, Fabio e x

2943613 20-nov-18 16:44 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2915823 22-nov-18 2 10:10 12:05 1:55 10,30 2 Bruno e Fabio

2945581 27-nov-18 08:01 Thayna Daiane Maba Consertar Calçamento 26-nov-18 -1 06:20 10:00 3:40 51,60 2 Bruno e Fabio

2643960 21-nov-18 13:31 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2943941 22-nov-18 1 10:10 12:20 2:10 16,95 2 Bruno e Irinel

2944002 21-nov-18 14:15 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 22-nov-18 1 08:00 10:05 2:05 17,90 2 Bruno e Irinel

2943130 19-nov-18 22:47 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 2942660 20-nov-18 1 13:05 14:10 1:05 11,90 2 Tiago e Irineu

2942960 19-nov-18 13:19 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2942244 20-nov-18 1 07:30 11:50 4:20 35,00 2 Tiago e Irineu

2943116 19-nov-18 16:32 Letícia França Andrade Consertar Calçamento 23-nov-18 4 07:50 12:20 4:30 42,80 2 Tiago e Fabio

2943608 20-nov-18 16:41 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2942129 23-nov-18 3 13:30 14:20 0:50 12,80 2 Tiago e Fabio

2943377 19-nov-18 15:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2942129 23-nov-18 4 14:25 14:50 0:25 4,90 2 Tiago e Fabio

2943140 20-nov-18 07:58 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2942654 23-nov-18 3 15:00 17:10 2:10 13,95 2 Tiago e Fabio

2943166 20-nov-18 08:30 Adilson Maia Consertar Calçamento 24-nov-18 4 06:30 08:40 2:10 11,30 2 Tiago e Fabio

2943647 20-nov-18 15:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2943233 24-nov-18 4 09:10 11:00 1:50 9,40 2 Tiago e Fabio

2944717 23-nov-18 10:30 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 25-nov-18 2 07:10 09:00 1:50 9,30 2 Tiago e Fabio

2944761 23-nov-18 11:17 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2943423 25-nov-18 2 06:20 07:10 0:50 9,80 2 Tiago e Fabio

2944142 21-nov-18 16:02 Ana Paula Boder Fusi Consertar Calçamento Consertar calçada e meio-fio 25-nov-18 4 07:15 09:05 1:50 7,80 2 Tiago e Fabio

2944598 23-nov-18 07:50 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2942562 25-nov-18 2 09:15 11:00 1:45 9,90 2 Tiago e Fabio

2943868 21-nov-18 10:51 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 25-nov-18 4 13:05 18:00 4:55 45,90 2 Tiago e Fabio

2944033 21-nov-18 14:43 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2935170 25-nov-18 4 07:10 08:20 1:10 7,75 2 Bruno e Irinel

2944600 23-nov-18 07:53 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2942974 25-nov-18 2 08:30 11:10 2:40 22,70 2 Bruno e Irinel

2944759 23-nov-18 11:16 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2942087 25-nov-18 2 16:50 18:50 2:00 12,60 2 Bruno e Irinel

2944464 22-nov-18 14:32 India Nara Pellis Milbratz Consertar Calçamento 25-nov-18 3 13:30 16:40 3:10 26,30 2 Bruno e Irinel

2942482 15-nov-18 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2942447 25-nov-18 10 11:15 12:35 1:20 7,80 2 Bruno e Irinel

2945358 26-nov-18 13:36 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2940714 26-nov-18 0 06:30 08:25 1:55 27,95 2 Edson e Roberto

2944825 23-nov-18 13:43 Heloise Caroline Canova Consertar Calçamento 26-nov-18 3 08:30 10:00 1:30 20,40 2 Edson e Roberto

2945087 26-nov-18 07:59 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2943425 26-nov-18 0 10:20 12:40 2:20 13,80 2 Edson e Roberto

2945547 26-nov-18 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2944976 26-nov-18 0 13:40 15:05 1:25 22,60 2 Edson e Roberto

2945153 26-nov-18 09:00 Juliano Trindade de Oliveira Consertar Calçamento 26-nov-18 0 15:10 16:50 1:40 13,90 2 Edson e Roberto

2945551 26-nov-18 15:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2945100 26-nov-18 0 17:00 19:40 2:40 21,70 2 Edson e Roberto

2945590 23-nov-18 14:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2944646 26-nov-18 3 06:30 07:50 1:20 11,60 2 Tiago e Fabio

2945593 25-nov-18 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2944585 26-nov-18 1 08:05 10:10 2:05 19,90 2 Tiago e Fabio

2944848 23-nov-18 14:29 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2941209 26-nov-18 3 11:00 14:00 3:00 18,30 2 Tiago e Fabio

2945533 26-nov-18 16:22 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2932115 26-nov-18 0 14:10 16:30 2:20 10,20 2 Tiago e Fabio



2945088 26-nov-18 08:01 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2941755 26-nov-18 0 16:40 18:05 1:25 12,50 2 Tiago e Fabio

2944022 21-nov-18 14:30 Ana Paula Boder Fusi Consertar meio-fio 26-nov-18 5 06:30 13:10 6:40 44,80 2 Bruno e Irinel

2945921 27-nov-18 14:35 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Consertar calçamento e meio-fio 8-nov-18 -19 07:30 18:30 11:00 70,00 4 Tiago, Edson, Irinel e Bruno

2941566 13-nov-18 07:49 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2939919 4-dez-18 21 17:20 17:20 129,70 2 Edson e Roberto

2950975 10-dez-18 08:45 Thayna Daiane Maba Consertar meio-fio 10-dez-18 0 06:00 20:10 14:10 190,65 3 Marcelino, Tiago e Roberto

2950956 10-dez-18 08:36 Thayna Daiane Maba Consertar Calçamento 7-dez-18 -3 06:20 18:00 11:40 201,30 2 Edson e Roberto

2950971 10-dez-18 08:43 Thayna Daiane Maba Consertar Calçamento 7-dez-18 -3 06:20 19:20 13:00 187,70 4 Tiago, Rinaldo, Bruno e Irinel

2950947 10-dez-18 08:31 Thayna Daiane Maba Consertar Calçamento 9-dez-18 -1 06:00 18:55 12:55 331,95 5 Marcelino, Edson, Roberto, Tiago e Rinaldo

2950949 10-dez-18 08:33 Thayna Daiane Maba Consertar Calçamento 10-dez-18 0 06:20 18:40 12:20 203,00 4 Edson, REnaldo, Tiago e Irinel

2951186 10-dez-18 13:12 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 8-dez-18 -2 06:20 18:00 11:40 141,80 3 Marcelino, Tiago e Irinel

2947039 30-nov-18 09:39 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2918792 30-nov-18 0 09:30 11:24 1:54 9,10 2 Bruno e Rinaldo

2946932 30-nov-18 08:04 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2942857 30-nov-18 0 07:39 09:16 1:37 9,60 2 Tiago e Rinaldo

2936218 26-out-18 13:32 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 30-nov-18 35 10:20 12:10 1:50 13,75 2 Edson e Roberto

2946027 28-nov-18 07:37 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2943615 26-nov-18 -2 07:30 17:18 9:48 59,90 2 Edson e Roberto

2946030 28-nov-18 07:38 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2945441 28-nov-18 0 14:50 17:18 2:28 11,25 2 Tiago e Rinaldo

2946928 30-nov-18 08:02 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2918491 28-nov-18 -2 11:40 14:30 2:50 10,70 2 Bruno e Irinel

2944597 23-nov-18 07:42 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2942983 28-nov-18 5 08:23 11:00 2:37 14,40 2 Tiago e Rinaldo

2946040 28-nov-18 08:02 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2935691 26-nov-18 -2 13:30 16:23 2:53 19,95 2 Tiago e Rinaldo

2946780 29-nov-18 13:59 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2942143 26-nov-18 -3 07:43 10:20 2:37 7,30 2 Tiago e Bruno

2946025 28-nov-18 07:33 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2945101 1-dez-18 3 07:33 09:16 1:43 7,90 2 Bruno e Irinel

2946061 28-nov-18 08:18 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2934158 1-dez-18 3 09:30 11:00 1:30 6,50 2 Bruno e Irinel

2946059 28-nov-18 08:16 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2902878 1-dez-18 3 11:15 13:36 2:21 9,70 2 Tiago e Rinaldo

2946522 29-nov-18 08:24 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2945970 27-nov-18 -2 10:50 13:20 2:30 9,60 2 Tiago e Rinaldo

2946036 28-nov-18 07:58 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2945814 27-nov-18 -1 07:32 10:16 2:44 9,80 2 Edson e Rinaldo

2946925 30-nov-18 07:59 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2944636 29-nov-18 -1 07:32 10:36 3:04 17,60 2 Bruno e Roberto

2946035 28-nov-18 07:57 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2945564 29-nov-18 1 11:00 11:30 0:30 4,35 2 Bruno e Roberto

2945880 27-nov-18 14:15 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 29-nov-18 2 13:00 14:36 1:36 12,20 2 Bruno e Renaldo

2946969 30-nov-18 08:42 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2946427 29-nov-18 -1 14:30 15:39 1:09 8,80

2946924 30-nov-18 07:51 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 29-nov-18 -1 15:55 17:30 1:35 12,60 2 Tiago e Rinaldo

2946052 28-nov-18 08:13 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2943705 30-nov-18 2 15:10 17:20 2:10 13,90 2 Tiago e Rinaldo

2948333 3-dez-18  16:43 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2940370 30-nov-18 -3 07:10 10:10 3:00 9,30 2 Edson e Roberto

2941415 12-nov-18 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2910628 30-nov-18 18 13:46 15:00 1:14 9,30 2 Bruno e Roberto

2947002 30-nov-18 09:15 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 30-nov-18 0 11:36 18:23 6:47 6,70

2950954 10-dez-18 08:34 Thayna Daiane Maba Consertar Calçamento 6-dez-18 -4 13:00 18:20 5:20 69,50 2 Tiago e Irineu

2948968 5-dez-18 07:38 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2948292 4-dez-18 -1 13:05 14:00 0:55 9,60 2 Tiago e Roberto

2948388 4-dez-18 07:23 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2948375 4-dez-18 0 11:00 12:00 1:00 7,90 2 Tiago e Roberto

2948970 5-dez-18 07:40 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2948500 4-dez-18 -1 06:30 10:50 4:20 19,40 2 Tiago e Roberto

2933983 20-out-18 13:20 Jonas Marssaro Consertar Calçamento Desdobramento OS 2933929 3-dez-18 44 17:05 18:45 1:40 7,80 2 Tiago e Roberto

2948961 5-dez-18 07:35 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2945675 3-dez-18 -2 15:05 16:55 1:50 12,40 2 Tiago e Roberto

2946473 28-nov-18 16:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2941022 3-dez-18 5 13:30 14:50 1:20 11,80 2 Tiago e Roberto

2946472 28-nov-18 16:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2941022 3-dez-18 5 11:00 12:30 1:30 9,20 2 Tiago e Roberto

2948210 3-dez-18 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2947208 3-dez-18 0 08:20 10:50 2:30 12,10 2 Tiago e Roberto

2948341 3-dez-18 14:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2947293 3-dez-18 0 06:30 08:10 1:40 9,30 2 Tiago e Roberto

2950965 10-dez-18 08:40 Thayna Daiane Maba Consertar Calçamento 8-dez-18 -2 06:40 19:40 13:00 30,00 5 Marcelino, Edson, Roberto, Tiago e Rinaldo

2951200 30-nov-18 13:23 Jeferson de Gasper Consertar Calçamento 6-dez-18 6 06:40 11:20 4:40 69,00 2 Tiago e Irineu

2946576 29-nov-18 09:06 Juliano Trindade de Oliveira Consertar Calçamento 3-dez-18 4 06:20 18:00 11:40 32,20 2 Edson e Renaldo

2944765 23-nov-18 11:23 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 6-dez-18 13 13:25 15:10 1:45 27,60 2 Tiago e Renaldo

2947906 3-dez-18 08:09 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 806241 6-dez-18 3 10:00 12:10 2:10 13,95 2 Tiago e Renaldo

2948037 3-dez-18 10:51 Jeferson de Gasper Consertar Calçamento 6-dez-18 3 06:38 09:50 3:12 27,30 2 Tiago e Renaldo

2950969 10-dez-18 08:45 Marly Wulf Consertar Calçamento 5-dez-18 -5 16:35 18:00 1:25 22,80 2 Tiago e Renaldo

2949401 5-dez-18 16:38 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2943386 5-dez-18 0 15:00 16:30 1:30 7,80 2 Tiago e Renaldo

2949061 5-dez-18 09:15 Debirah Melo Alflen Consertar Calçamento 5-dez-18 0 13:35 14:48 1:13 17,90 2 Tiago e Renaldo

2950910 10-dez-18 08:01 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2944956 5-dez-18 -5 11:05 12:30 1:25 12,50 2 Tiago e Renaldo

2949237 5-dez-18 12:22 Bianca Rolim Piveta Consertar meio-fio 5-dez-18 0 10:25 11:00 0:35 4,80 2 Tiago e Renaldo

2950191 7-dez-18 07:08 Madeline Durgant Silva Tesser Consertar Calçamento Referente a OS 2941082 5-dez-18 -2 08:40 10:20 1:40 9,40 2 Tiago e Renaldo

2950673 10-dez-18 07:53 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2932136 5-dez-18 -5 06:20 08:30 2:10 8,80 2 Tiago e Renaldo

2950666 10-dez-18 07:36 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2947961 6-dez-18 -4 15:05 17:10 2:05 27,30 2 Edson e Roberto

2950172 6-dez-18 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2948966 6-dez-18 0 13:05 14:55 1:50 19,50 2 Edson e Roberto

2950174 6-dez-18 20:08 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 2948404 6-dez-18 0 10:15 12:00 1:45 21,90 2 Edson e Roberto

2948405 4-dez-18 07:49 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 6-dez-18 2 06:30 10:10 3:40 31,80 2 Edson e Roberto

2949949 6-dez-18 15:58 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2941665 5-dez-18 -1 17:15 18:50 1:35 9,80 2 Edson e Roberto

2950189 6-dez-18 11:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2949461 5-dez-18 -1 15:00 17:10 2:10 13,90 2 Edson e Roberto

2949732 6-dez-18 14:00 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar meio-fio 5-dez-18 -1 13:00 14:55 1:55 12,20 2 Edson e Roberto

2949229 5-dez-18 13:16 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2946549 5-dez-18 0 09:45 11:50 2:05 14,10 2 Edson e Roberto

2950961 10-dez-18 08:38 Thayna Daiane Maba Consertar meio-fio 5-dez-18 -5 06:30 09:40 3:10 33,80 2 Edson e Roberto

2964397 24-jan-19 07:11 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 16-jan-19 -8 07:30 17:10 9:40 114,90 2 Bruno e Rinaldo

2962576 18-jan-19 10:23 Jeferson de Gasper Consertar Calçamento Desdobramento OS 2962503 19-jan-19 1 07:30 18:10 10:40 119,90 2 Tiago e Rinaldo

2964396 24-jan-19 07:09 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 21-jan-19 -3 07:30 17:20 9:50 109,30 2 Bruno e Tiago

2964398 24-jan-19 07:12 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 18-jan-19 -6 07:30 17:00 9:30 149,60 2 Bruno e Tiago

2964948 25-jan-19 08:33 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 25-jan-19 0 07:00 17:00 10:00 131,75 2 Bruno e Feliciano

2965081 25-jan-19 11:29 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 26-jan-19 1 06:00 16:20 10:20 169,80 2 Bruno e Feliciano

2962401 17-jan-19 16:15 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 19-jan-19 2 13:00 15:10 2:10 13,90 2 Bruno e Tiago

2958639 7-jan-19 11:09 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 18-jan-19 11 06:00 09:50 3:50 37,90 2 Tiago e Rinaldo

2962282 16-jan-19 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2961735 21-jan-19 5 07:00 09:00 2:00 12,85 2 Tiago e Rinaldo

2962420 17-jan-19 16:42 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 21-jan-19 4 08:00 09:20 1:20 16,75 2 Bruno e Rinaldo

2959803 10-jan-19 08:54 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2950355 4-jan-19 -6 13:10 15:10 2:00 12,40 2 Bruno e Irinel

2959682 9-jan-19 15:30 Marly Wulf Consertar Calçamento 4-jan-19 -5 10:10 11:40 1:30 13,40 2 Bruno e Irinel

2959842 9-jan-19 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2958560 4-jan-19 -5 06:10 08:20 2:10 19,60 2 Bruno e Irinel

2957683 3-jan-19 08:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2957562 2-jan-19 -1 06:20 07:10 0:50 9,95 2 Bruno e Irinel

2961367 13-jan-19 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2960572 2-jan-19 -11 15:55 18:20 2:25 27,30 2 Bruno e Roberto

2959757 9-jan-19 09:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2959511 2-jan-19 -7 14:50 15:40 0:50 12,95 2 Bruno e Roberto

2957962 4-jan-19 17:02 Marly Wulf Consertar Calçamento 2-jan-19 -2 13:40 14:45 1:05 10,80 2 Bruno e Roberto

2960542 12-jan-19 15:54 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 2960301 2-jan-19 -10 10:50 12:35 1:45 22,60 2 Bruno e Roberto

2959840 9-jan-19 10:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2958988 2-jan-19 -7 09:10 10:40 1:30 19,70 2 Bruno e Roberto

2959538 8-jan-19 15:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2958474 2-jan-19 -6 06:20 09:05 2:45 21,20 2 Bruno e Roberto

2958981 8-jan-19 08:46 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 3-jan-19 -5 06:10 08:20 2:10 6,60 2 Tiago e Rinaldo

2958050 4-jan-19 13:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2957335 2-jan-19 -2 15:00 18:00 3:00 13,80 2 Tiago e Rinaldo

2959838 9-jan-19 16:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2959413 2-jan-19 -7 13:05 14:10 1:05 18,40 2 Tiago e Rinaldo

2960140 10-jan-19 09:35 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2959489 2-jan-19 -8 09:20 11:15 1:55 24,40 2 Tiago e Rinaldo

2960805 14-jan-19 10:30 Debirah Melo Alflen Consertar Calçamento 2-jan-19 -12 06:30 08:10 1:40 17,20 2 Tiago e Rinaldo

2957798 3-jan-19 15:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2957664 3-jan-19 0 09:10 11:20 2:10 19,80 2 Tiago e Rinaldo

2957764 3-jan-19 11:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2957385 3-jan-19 0 06:50 08:20 1:30 11,75 2 Tiago e Rinaldo

2962308 17-jan-19 14:39 Jeferson de Gasper Consertar Calçamento 3-jan-19 -14 06:20 15:10 8:50 77,90 2 Bruno e Irinel

2962309 17-jan-19 14:41 Jeferson de Gasper Consertar Calçamento 2-jan-19 -15 07:15 18:00 10:45 71,30 2 Bruno e Irinel

2957611 3-jan-19 10:21 Karen Eloisa Ramos Consertar Calçamento 11-jan-19 8 08:00 09:10 1:10 13,20 2 Tiago e Bruno

2957613 3-jan-19 10:21 Letícia França Andrade Consertar Calçamento 12-jan-19 9 07:00 09:00 2:00 17,25 2 Tiago e Rinaldo

2960169 10-jan-19 13:55 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2957457 17-jan-19 7 10:10 11:35 1:25 28,60 3 Tiago, Bruno e Rinaldo

2959543 8-jan-19 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2958687 16-jan-19 8 13:00 14:10 1:10 14,85 2 Bruno e Rinaldo

2959547 8-jan-19 10:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2958662 18-jan-19 10 15:10 17:05 1:55 17,90 2 Tiago e Rinaldo

2959549 8-jan-19 14:56 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2958675 19-jan-19 11 07:00 08:10 1:10 13,60 2 Tiago e Rinaldo

2961363 11-jan-19 14:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2960097 18-jan-19 7 14:00 15:40 1:40 18,60 2 Tiago e Rinaldo

2960171 10-jan-19 15:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2959603 18-jan-19 8 15:00 17:30 2:30 21,40 2 Tiago e Edson

2959506 8-jan-19 10:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2958671 17-jan-19 9 16:00 19:00 3:00 21,65 2 Tiago e Jean



2958991 8-jan-19 09:00 Marly Wulf Consertar Calçamento 17-jan-19 9 06:10 08:20 2:10 18,70 2 Tiago e Rinaldo

2960574 13-jan-19 09:15 Cassio de Oliveira da Silva Consertar Calçamento 19-jan-19 6 16:00 18:20 2:20 31,30 2 Bruno e Rinaldo

2961346 15-jan-19 13:00 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 17-jan-19 2 05:20 08:20 3:00 23,70 2 Tiago e Rinaldo

2958092 4-jan-19 13:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2957775 19-jan-19 15 07:00 09:55 2:55 19,40 2 Rodrigo e Rinaldo

2958093 4-jan-19 13:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2957570 12-jan-19 8 18:00 20:00 2:00 16,95 2 Tiago e Rinaldo

2961819 16-jan-19 11:15 Juliano Trindade de Oliveira Consertar Calçamento 21-jan-19 5 07:00 09:00 2:00 9,20 2 Tiago e Rinaldo

2962093 17-jan-19 08:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2962056 21-jan-19 4 13:00 14:20 1:20 7,95 2 Bruno e Rinaldo

2962312 17-jan-19 14:45 Jean Pablo de Mello Cordeiro Consertar Calçamento 20-jan-19 3 15:00 17:20 2:20 6,40 2 Tiago e Rinaldo

2961559 15-jan-19 10:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2961136 10-jan-19 -5 09:22 11:50 2:28 19,80 2 Tiago e Rinaldo

2963943 21-jan-19 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2962896 22-jan-19 1 07:00 09:10 2:10 17,85 2 Bruno e Rinaldo

2963380 21-jan-19 10:55 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2962268 23-jan-19 2 17:05 19:00 1:55 12,95 2 Bruno e Irinel

2964395 24-jan-19 07:08 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 24-jan-19 0 07:00 08:10 1:10 7,20 2 Tiago e Rinaldo

2963669 22-jan-19 12:20 Cassio de Oliveira da Silva Consertar Calçamento 22-jan-19 0 17:00 17:10 0:10 1,00 1 Tiago

2963944 22-jan-19 10:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2962144 23-jan-19 1 06:20 08:10 1:50 11,40 2 Bruno e Irinel

2964402 24-jan-19 07:24 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2960468 23-jan-19 -1 08:15 13:40 5:25 54,60 2 Bruno e Irinel

2964409 24-jan-19 07:35 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2962715 23-jan-19 -1 13:50 15:25 1:35 27,90 2 Bruno e Irinel

2963370 18-jan-19 10:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2961823 23-jan-19 5 15:30 16:40 1:10 13,70 2 Bruno e Irinel

2963958 22-jan-19 09:25 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2951598 24-jan-19 2 06:40 08:10 1:30 8,30 2 Bruno e Irinel

2954355 18-dez-18 09:15 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 24-jan-19 37 17:10 17:55 0:45 6,30 2 Bruno e Irinel

2962747 18-jan-19 15:52 Marly Wulf Consertar Calçamento 24-jan-19 6 16:02 17:05 1:03 9,70 2 Bruno e Irinel

2964406 24-jan-19 07:32 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2962925 24-jan-19 0 08:40 09:30 0:50 7,90 2 Bruno e Irinel

2963945 22-jan-19 10:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2962949 24-jan-19 2 09:40 11:30 1:50 19,35 2 Bruno e Irinel

2964381 23-jan-19 20:15 Marly Wulf Consertar Calçamento 24-jan-19 1 14:30 15:55 1:25 7,10 2 Bruno e Irinel

2963961 22-jan-19 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2952039 24-jan-19 2 13:00 14:20 1:20 18,60 2 Bruno e Irinel

2964623 24-jan-19 11:35 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 26-jan-19 2 16:00 20:50 4:50 31,20 2 Bruno e Feliciano

2964454 24-jan-19 08:45 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 25-jan-19 1 18:00 20:10 2:10 21,40 2 Tiago e Irineu

2964877 25-jan-19 07:40 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2955556 26-jan-19 1 13:00 15:20 2:20 13,90 2 Bruno e Rinaldo

2964870 25-jan-19 07:33 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2948117 24-jan-19 -1 07:00 09:50 2:50 22,90 2 Fiago e Feliciano

2964885 25-jan-19 07:44 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2961252 25-jan-19 0 07:00 15:20 8:20 49,20 2 Tiago e Rinaldo

2960650 11-jan-19 16:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2960449 22-jan-19 11 11:15 13:40 2:25 27,10 2 Tiago e Rinaldo

2962851 18-jan-19 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2959153 22-jan-19 4 06:20 08:10 1:50 12,40 2 Tiago e Rinaldo

2960539 12-jan-19 15:31 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 2959881 22-jan-19 10 08:15 11:10 2:55 23,40 2 Tiago e Rinaldo

2961599 15-jan-19 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2959605 22-jan-19 7 13:45 16:10 2:25 22,90 2 Tiago e Rinaldo

2962694 18-jan-19 14:22 Jeferson de Gasper Consertar Calçamento Desdobramento OS 2961735 22-jan-19 4 16:15 18:40 2:25 14,80 2 Tiago e Rinaldo

2963395 22-jan-19 07:55 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2962589 23-jan-19 1 06:20 09:40 3:20 15,90 2 Tiago e Roberto

2962909 21-jan-19 07:51 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 23-jan-19 2 08:00 11:25 3:25 30,40 2 Tiago e Irineu

2963275 21-jan-19 16:28 Jeferson de Gasper Consertar Calçamento 22-jan-19 1 10:00 12:20 2:20 39,80 2 Bruno e Rinaldo

2970086 7-fev-19 15:32 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 13-fev-19 6 08:20 10:36 2:16 9,70 2 Tiago e Irineu

2970515 8-fev-19 14:15 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 14-fev-19 6 07:30 10:00 2:30 7,80 2 Tiago e Roberto

2969580 6-fev-19 15:03 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2952813 14-fev-19 8 10:36 12:30 1:54 9,30 2 Bruno e Roberto

2970853 10-fev-19 08:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2969194 14-fev-19 4 13:10 15:36 2:26 13,90 2 Bruno e Roberto

2970663 8-fev-19 16:00 Marly Wulf Consertar Calçamento 15-fev-19 7 07:50 08:40 0:50 4,30 2 Bruno e Irinel

2971703 11-fev-19 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2970858 17-fev-19 6 13:00 16:00 3:00 21,95 2 Bruno e Irinel

2970814 10-fev-19 08:30 Adilson Maia Consertar Calçamento 13-fev-19 3 07:40 09:53 2:13 9,65 2 Tiago e Roberto

2970218 8-fev-19 07:47 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2945178 13-fev-19 5 10:25 12:06 1:41 7,40 2 Tiago e Irineu

2970014 7-fev-19 13:59 Gabrieli Talita Consertar meio-fio Desdobramento OS 2969280 13-fev-19 6 13:10 14:39 1:29 6,90 2 Tiago e Irineu

2970007 7-fev-19 13:53 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2969280 14-fev-19 7 07:50 08:53 1:03 4,95 2 Tiago e Irineu

2970240 8-fev-19 08:09 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2968787 14-fev-19 6 09:15 12:00 2:45 14,75 2 Tiago e Irineu

2971682 11-fev-19 16:59 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2969400 8-fev-19 -3 06:20 09:40 3:20 23,70 2 Bruno e Irinel

2967844 2-fev-19 08:35 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2921136 8-fev-19 6 13:40 15:20 1:40 13,80 2 Bruno e Irinel

2966011 29-jan-19 07:34 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2965414 8-fev-19 10 11:05 12:30 1:25 9,60 2 Bruno e Irinel

2968610 4-fev-19 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2967699 8-fev-19 4 15:40 16:55 1:15 12,60 2 Bruno e Irinel

2965723 28-jan-19 13:28 Juliano Trindade de Oliveira 8-fev-19 11 09:50 11:00 1:10 2,20 2 Bruno e Irinel

2975862 22-fev-19 08:52 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 18-fev-19 -4 07:38 17:00 9:22 199,60 3 Tiago, Bruno e Rinaldo

2975867 22-fev-19 08:56 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 16-fev-19 -6 07:30 17:50 10:20 607,40 3 Tiago, Bruno e Rinaldo

2975860 22-fev-19 08:47 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 17-fev-19 -5 07:30 17:30 10:00 112,80 2 Tiago e Bruno

2975869 22-fev-19 08:57 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 18-fev-19 -4 07:00 18:10 11:10 189,95 3 Tiago, Bruno e irineu

2976287 23-fev-19 09:59 Jean Pablo de Mello Cordeiro Consertar Calçamento 19-fev-19 -4 07:00 17:30 10:30 203,20 2 Tiago e Irineu

2976176 22-fev-19 15:04 Jeferson de Gasper Consertar Calçamento 16-fev-19 -6 07:00 17:20 10:20 99,75 2 Bruno e Rinaldo

2976286 23-fev-19 09:53 Jean Pablo de Mello Cordeiro Consertar Calçamento 17-fev-19 -6 07:00 17:50 10:50 272,90 2 Tiago e Roberto

2973343 15-fev-19 08:18 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 4-fev-19 -11 07:30 17:40 10:10 389,40 2 Bruno e Tiago

2966488 29-jan-19 15:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2965950 7-fev-19 9 07:50 12:00 4:10 27,20 2 Bruno e Tiago

2965241 25-jan-19 16:28 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2964876 2-fev-19 8 13:00 15:39 2:39 14,75 2 Tiago e Roberto

2967282 31-jan-19 09:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2963243 3-fev-19 3 08:23 10:16 1:53 8,90 2 Tiago e Bruno

2968622 5-fev-19 07:51 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2967033 5-fev-19 0 07:46 10:23 2:37 13,60 2 Tiago e Bruno

2967772 1-fev-19 14:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2966439 6-fev-19 5 10:20 13:00 2:40 11,50 2 Bruno e Roberto

2967781 1-fev-19 15:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2967118 30-jan-19 -2 06:20 08:30 2:10 12,20 2 Tiago e Rinaldo

2967785 3-fev-19 03:12 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 2967409 30-jan-19 -4 08:35 09:50 1:15 13,20 2 Tiago e Rinaldo

2967446 1-fev-19 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2967178 30-jan-19 -2 10:05 11:00 0:55 9,10 2 Tiago e Rinaldo

2966305 29-jan-19 14:00 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 30-jan-19 1 11:20 12:00 0:40 2,20 2 Tiago e Rinaldo

2966903 30-jan-19 17:06 Marly Wulf Consertar Calçamento 30-jan-19 0 14:30 16:10 1:40 22,90 2 Tiago e Rinaldo

2967767 2-fev-19 10:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2967517 30-jan-19 -3 13:05 14:20 1:15 14,75 2 Tiago e Rinaldo

2970799 8-fev-19 16:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2970237 10-fev-19 2 07:29 10:30 3:01 19,90 2 Tiago e Roberto

2967779 3-fev-19 02:47 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 2967114 11-fev-19 8 08:20 12:00 3:40 27,80 2 Tiago e Roberto

2970222 8-fev-19 07:52 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2939144 12-fev-19 4 13:00 15:30 2:30 21,20 2 Tiago e Irineu

2970002 7-fev-19 13:51 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2969280 12-fev-19 5 07:30 10:40 3:10 11,60 2 Tiago e Irineu

2970012 7-fev-19 13:58 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 10-fev-19 3 07:33 11:00 3:27 12,70 2 Bruno e Tiago

2966487 29-jan-19 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2965255 31-jan-19 2 06:00 09:40 3:40 27,80 2 Tiago e Rinaldo

2965994 28-jan-19 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2965300 31-jan-19 3 10:00 12:10 2:10 12,20 2 Bruno e Tiago

2964342 23-jan-19 16:08 Marly Wulf Consertar Calçamento 31-jan-19 8 13:50 14:45 0:55 12,20 1 Bruno

2965257 25-jan-19 16:37 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2952247 29-jan-19 4 07:00 09:20 2:20 16,40 2 Tiago e Rinaldo

2965254 25-jan-19 16:35 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2941379 29-jan-19 4 10:00 12:00 2:00 18,90 2 Bruno e Feliciano

2964871 25-jan-19 07:33 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2948117 28-jan-19 3 07:00 09:10 2:10 12,20 2 Tiago e Rinaldo

2967536 1-fev-19 11:43 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2940613 30-jan-19 -2 16:55 17:50 0:55 13,70 2 Tiago e Rinaldo

2966870 30-jan-19 15:19 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2951595 30-jan-19 0 18:00 18:30 0:30 4,40 2 Tiago e Rinaldo

2969249 6-fev-19 07:37 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2967339 5-fev-19 -1 09:30 11:30 2:00 16,95 2 Bruno e Irinel

2965350 25-jan-19 09:05 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2959709 5-fev-19 11 06:20 09:15 2:55 17,30 2 Bruno e Irinel

2967280 31-jan-19 09:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2933236 2-fev-19 2 07:29 09:01 1:32 7,30 2 Tiago e Roberto

2967773 2-fev-19 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2966605 4-fev-19 2 14:10 14:15 0:05 13,35 1

2969250 6-fev-19 07:39 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2968669 13-fev-19 7 13:00 14:00 1:00 9,60 2 Tiago e Irineu

2972367 13-fev-19 08:34 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 17-fev-19 4 14:30 17:00 2:30 12,20 2 Tiago e Rinaldo

2971787 12-fev-19 08:29 Tahiana Spieker Consertar Calçamento 18-fev-19 6 07:56 09:43 1:47 6,90 2 Tiago e Rinaldo

2969683 7-fev-19 07:45 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2968563 16-fev-19 9 13:00 16:20 3:20 10,30 2 Tiago e Rinaldo

2972253 12-fev-19 16:00 Tahiana Spieker Consertar Calçamento 16-fev-19 4 07:33 10:16 2:43 7,80 2 Tiago e Irineu

2972273 12-fev-19 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2971731 17-fev-19 5 07:40 10:23 2:43 9,35 2 Irineu e Tiago

2964770 24-jan-19 15:11 Marly Wulf Consertar meio-fio 12-fev-19 19 07:00 17:00 10:00 39,80 2 Tiago e Roberto

2942684 17-nov-18 09:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2942508 13-fev-19 88 08:10 10:00 1:50 6,60 2 Tiago e Roberto

2852688 14-abr-18 07:00 Madeline Durgant Silva Tesser Consertar meio-fio Desdobramento OS 2848745 14-fev-19 306 10:00 13:36 3:36 9,50 2 Tiago e Roberto

2850794 9-abr-18 22:57 Adilson Maia Consertar meio-fio Desdobramento OS 2850696 15-fev-19 312 07:50 10:33 2:43 7,20 2 Bruno e Irinel

2969397 6-fev-19 10:15 Patricia K. dos Santos Bovkovski Consertar Calçamento 15-fev-19 9 07:40 09:00 1:20 3,30 2 Tiago e Rinaldo

2969765 4-fev-19 14:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2931972 14-fev-19 10 07:30 10:29 2:59 12,90 2 Tiago e Irineu

2969695 7-fev-19 08:00 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 29864023 14-fev-19 7 11:00 13:00 2:00 8,80 2 Tiago e Roberto

2971705 11-fev-19 16:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2970808 14-fev-19 3 13:36 16:00 2:24 10,75 2 Tiago e Irineu



2970751 9-fev-19 08:15 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 16-fev-19 7 07:40 09:40 2:00 6,80 2 Tiago e Irineu

2970752 9-fev-19 08:15 Marly Wulf Consertar Calçamento 17-fev-19 8 08:00 10:53 2:53 9,15 2 Roberto e Irineu

2971725 6-fev-19 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2969231 16-fev-19 10 14:00 17:00 3:00 13,95 2 Tiago e Irineu

2973535 15-fev-19 13:55 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2973105 21-fev-19 6 08:26 13:30 5:04 27,30 2 Tiago e Irineu

2963373 18-jan-19 09:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2960271 22-fev-19 35 06:10 08:20 2:10 7,90 2 Bruno e Irineu

2959633 9-jan-19 14:04 Debirah Melo Alflen Consertar meio-fio 21-fev-19 43 18:05 20:30 2:25 13,70 2 Bruno e Irineu

2973326 15-fev-19 07:35 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2972858 21-fev-19 6 15:55 18:00 2:05 19,60 2 Bruno e Irineu

2973719 17-fev-19 13:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2972900 21-fev-19 4 14:30 15:50 1:20 10,20 2 Bruno e Irineu

2973720 17-fev-19 13:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2973641 21-fev-19 4 13:10 14:20 1:10 9,20 2 Bruno e Irineu

2973513 15-fev-19 13:20 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2972724 21-fev-19 6 11:08 12:30 1:22 7,90 2 Bruno e Irineu

2972331 12-fev-19 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2972075 21-fev-19 9 10:00 11:05 1:05 10,30 2 Bruno e Irineu

2974657 19-fev-19 16:19 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2886045 21-fev-19 2 08:20 09:50 1:30 10,40 2 Bruno e Irineu

2973526 15-fev-19 13:44 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2873094 21-fev-19 6 14:10 17:20 3:10 29,20 2 Tiago e Irineu

2975832 22-fev-19 08:22 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2975343 21-fev-19 -1 07:40 11:30 3:50 22,95 2 Tiago e Rinaldo

2975865 22-fev-19 08:53 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 20-fev-19 -2 07:40 10:53 3:13 41,20 2 Tiago e Irineu

2961925 16-jan-19 15:11 Ana Paula Boder Fusi Consertar Calçamento 20-fev-19 35 07:00 11:10 4:10 64,80 2 Roberto e Jean

2975829 22-fev-19 08:20 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2975218 21-fev-19 -1 07:00 13:20 6:20 49,60 2 Roberto e Jean

2975826 22-fev-19 08:19 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2974436 19-fev-19 -3 07:00 18:20 11:20 69,75 2 Tiago e Roberto

2975704 21-fev-19 13:40 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 2970323 19-fev-19 -2 07:00 10:00 3:00 13,85 2 Tiago e Rinaldo

2975703 21-fev-19 13:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2970323 19-fev-19 -2 07:00 09:00 2:00 11,20 2 Tiago e Rinaldo

2976072 22-fev-19 14:06 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2966362 7-fev-19 -15 07:00 18:30 11:30 59,80 2 Bruno e Roberto

2970850 9-fev-19 16:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2970743 17-fev-19 8 06:00 10:10 4:10 19,40 2 Tiago e Rinaldo

2974598 19-fev-19 15:10 Diego Martins Vieira Consertar Calçamento 20-fev-19 1 11:20 17:50 6:30 27,20 2 Bruno e Irineu

2974056 18-fev-19 13:27 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2973162 21-fev-19 3 06:20 08:10 1:50 9,80 2 Bruno e Irineu

2974511 19-fev-19 13:11 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2973524 20-fev-19 1 16:30 17:50 1:20 11,80 2 Bruno e Irineu

2975287 20-fev-19 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2974698 20-fev-19 0 15:00 16:10 1:10 8,20 2 Bruno e Irineu

2973969 18-fev-19 11:14 Letícia França Andrade Consertar Calçamento 20-fev-19 2 13:40 14:55 1:15 11,40 2 Bruno e Irineu

2975318 21-fev-19 08:05 Letícia França Andrade Consertar Calçamento 20-fev-19 -1 09:40 11:20 1:40 12,10 2 Bruno e Irineu

2973281 14-fev-19 16:51 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2958602 20-fev-19 6 08:25 09:30 1:05 9,30 2 Bruno e Irineu

2973382 15-fev-19 09:19 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2944245 20-fev-19 5 06:20 08:15 1:55 17,30 2 Bruno e Irineu

2973525 15-fev-19 13:41 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2973131 20-fev-19 5 07:36 11:26 3:50 17,95 2 Tiagoe Roberto

2973724 14-fev-19 14:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2973032 21-fev-19 7 08:00 11:53 3:53 16,85 2 Tiego e Irineu

2973276 14-fev-19 16:37 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2970672 20-fev-19 6 13:00 17:23 4:23 39,70 2 Tiego e Roberto

2973277 14-fev-19 11:25 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 2970672 20-fev-19 6 07:56 11:30 3:34 14,85 2 Tiego e Irineu

2969961 7-fev-19 13:10 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2966444 17-fev-19 10 07:30 11:53 4:23 12,30 2 Tiego e Roberto

2965735 28-jan-19 13:36 Marly Wulf Consertar Calçamento 4-fev-19 7 08:30 12:00 3:30 21,90 2 Tiego e Roberto

2966958 31-jan-19 07:50 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2966306 9-fev-19 9 08:00 14:10 6:10 21,85 2 Tiego e Irineu

2976679 25-fev-19 15:27 Jeferson de Gasper Consertar Calçamento 26-fev-19 1 07:30 18:10 10:40 84,95 2 Tiago e Rinaldo

2983815 12-mar-19 13:13 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2983492 13-mar-19 1 06:30 17:50 14-mar-19 06:30 17:50 22:40 566,20 2 Edson e Irineu

2989796 25-mar-19 08:08 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 12-mar-19 -13 06:30 18:40 12:10 79,90 2 Edson e Irineu

2989801 25-mar-19 08:11 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 10-mar-19 -15 08:40 16:00 11-mar-19 08:40 16:00 14:40 86,95 2 Edson e Irineu

2989475 22-mar-19 14:47 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2989409 4-mar-19 -18 07:00 17:40 8-mar-19 07:00 17:40 21:20 387,10 2 Edson e Irineu

2989476 22-mar-19 14:15 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 2989409 28-mar-19 6 06:50 18:00 11:10 97,80 2 Bruno e Rinaldo

2985879 14-mar-19 14:58 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 27-mar-19 13 07:00 18:50 4-mar-19 07:00 18:50 23:40 691,95 2 Bruno e Rinaldo

2976370 23-fev-19 14:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2976233 26-fev-19 3 13:00 15:00 2:00 16,95 2 Tiago e Bruno

2976015 22-fev-19 13:01 Gabrieli Talita Consertar meio-fio Desdobramento OS 2973462 26-fev-19 4 16:00 17:50 1:50 17,85 2 Tiago e Rinaldo

2976344 24-fev-19 11:10 Jean Pablo de Mello Cordeiro Consertar Calçamento 26-fev-19 2 13:10 15:10 2:00 16,80 2 Tiago e Rinaldo

2976368 24-fev-19 15:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2975628 26-fev-19 2 17:00 19:20 2:20 21,75 2 Tiago e Rinaldo

2974509 19-fev-19 13:08 Gabrieli Talita Consertar meio-fio Desdobramento OS 2972901 25-fev-19 6 07:00 09:00 2:00 9,80 2 Tiago e Rinaldo

2976104 22-fev-19 14:30 Marly Wulf Consertar Calçamento 26-fev-19 4 09:00 12:10 3:10 9,60 2 Roberto e Rinaldo

2976382 22-fev-19 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 815215 26-fev-19 4 18:10 19:35 1:25 7,40 2 Bruno e Roberto

2977154 26-fev-19 16:59 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2909902 25-fev-19 -1 13:05 16,70 2 Tiago e Roberto

2977006 26-fev-19 14:00 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 25-fev-19 -1 08:15 11:10 2:55 19,60 2 Tiago e Roberto

2976977 26-fev-19 13:10 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 25-fev-19 -1 06:20 08:10 1:50 7,80 2 Tiago e Roberto

2976987 25-fev-19 17:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2964835 26-fev-19 1 13:00 16:50 3:50 54,70 2 Bruno e Renaldo

2976988 25-fev-19 17:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2964835 26-fev-19 1 07:20 11:30 4:10 47,95 2 Bruno e Renaldo

2978384 1-mar-19 15:18 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2976940 1-mar-19 0 13:40 16:05 2:25 11,95 2 Bruno e Roberto

2978299 1-mar-19 13:57 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 1-mar-19 0 18:15 19:40 1:25 9,10 2 Tiago e Rinaldo

2978597 2-mar-19 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2978468 1-mar-19 -1 16:00 18:10 2:10 17,90 2 Tiago e Rinaldo

2978612 4-mar-19 07:31 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2978458 1-mar-19 -3 15:20 15:50 0:30 7,80 2 Tiago e Rinaldo

2978428 1-mar-19 16:15 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2976778 1-mar-19 0 13:10 14:55 1:45 13,20 2 Tiago e Rinaldo

2978020 1-mar-19 07:41 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2975919 1-mar-19 0 09:20 11:40 2:20 12,10 2 Tiago e Rinaldo

2978347 1-mar-19 14:35 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2970313 1-mar-19 0 07:35 09:10 1:35 9,95 2 Tiago e Rinaldo

2978276 1-mar-19 13:44 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2976417 1-mar-19 0 06:20 07:10 0:50 4,50 2 Tiago e Rinaldo

2977754 28-fev-19 10:30 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 1-mar-19 1 10:20 12:35 2:15 4,75 2 Bruno e Roberto

2978594 2-mar-19 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2978223 1-mar-19 -1 06:20 10:00 3:40 19,95 2 Bruno e Roberto

2978385 1-mar-19 08:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2976940 5-mar-19 4 08:10 11:00 2:50 9,75 2 Tiago e Roberto

2979073 4-mar-19 16:37 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2978730 6-mar-19 2 07:30 09:26 1:56 10,80 2 Tiago Irineu

2978932 4-mar-19 12:56 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2978047 6-mar-19 2 09:30 12:00 2:30 13,20 2 Tiago e Irineu

2980008 5-mar-19 13:59 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2979093 5-mar-19 0 07:32 12:00 4:28 16,95 2 Tiago e Irineu

2980101 5-mar-19 16:52 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2976974 5-mar-19 0 13:40 14:26 0:46 4,70 2 Tiago e Irineu

2981065 6-mar-19 16:36 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2980670 6-mar-19 0 08:20 12:00 3:40 17,40 2 Tiago e Rinaldo

2981017 6-mar-19 15:00 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 9-mar-19 3 07:36 12:00 4:24 16,20 2 Tiago e Rinaldo

2980952 6-mar-19 13:59 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2975857 10-mar-19 4 07:36 13:00 5:24 14,60 2 Tiago e Irineu

2981466 7-mar-19 13:18 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2973207 7-mar-19 0 13:10 14:15 1:05 7,30 2 Tiago e Roberto

2977848 28-fev-19 13:16 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2977639 7-mar-19 7 09:00 12:05 3:05 33,80 2 Tiago e Roberto

2978305 1-mar-19 14:02 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2977259 7-mar-19 6 08:20 08:35 0:15 1,50 2 Tiago e Roberto

2975819 22-fev-19 08:10 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 7-mar-19 13 06:20 08:10 1:50 9,70 2 Tiago e Roberto

2979071 4-mar-19 16:32 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2978548 3-mar-19 -1 08:00 11:30 3:30 13,20 2 Tiago e Irineu

2977890 28-fev-19 14:05 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2964067 3-mar-19 3 08:23 12:10 3:47 12,75 2 Tiago e Irineu

2978596 2-mar-19 15:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2977996 3-mar-19 1 07:40 10:20 2:40 13,30 2 Tiago e Irineu

2983470 12-mar-19 07:29 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2981718 12-mar-19 0 06:40 08:40 2:00 21,75 2 Bruno e Derick

2981695 8-mar-19 07:52 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2979993 8-mar-19 0 09:15 12:40 3:25 27,10 2 Bruno e Derick

2983591 12-mar-19 09:15 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 12-mar-19 0 06:50 09:10 2:20 12,10 2 Bruno e Derick

2981597 7-mar-19 15:48 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2975119 7-mar-19 0 07:43 11:52 4:09 13,95 2 Tiago e Irineu

2980099 5-mar-19 16:41 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2979783 5-mar-19 0 07:30 11:32 4:02 13,20 2 Tiago e Irineu

2981628 7-mar-19 16:24 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2972202 7-mar-19 0 07:30 12:01 4:31 13,95 2 Bruno e Renaldo

2982050 8-mar-19 16:24 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2981713 8-mar-19 0 08:00 11:52 3:52 9,90 2 Bruno e Renaldo

2981583 7-mar-19 15:30 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 7-mar-19 0 07:48 09:10 1:22 4,10 2 Bruno e Renaldo

2981584 7-mar-19 15:30 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 7-mar-19 0 13:00 17:20 4:20 14,50 2 Bruno e Renaldo

2983200 11-mar-19 12:57 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2975838 11-mar-19 0 09:30 14:56 5:26 27,70 2 Bruno e Renaldo

2982396 11-mar-19 07:58 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio 11-mar-19 0 07:52 12:01 4:09 21,75 2 Bruno e Renaldo

2981581 7-mar-19 15:26 Heloise Caroline Canova Consertar Calçamento 7-mar-19 0 06:20 11:25 5:05 41,35 2 Tiago e Irineu

2983201 11-mar-19 11:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2975838 11-mar-19 0 07:36 10:22 2:46 1,95 2 Bruno e Rinaldo

2985647 14-mar-19 10:15 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 14-mar-19 0 08:30 12:01 3:31 9,70 2 Bruno e Irineu

2985778 14-mar-19 13:34 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2982941 14-mar-19 0 07:30 08:06 0:36 5,20 2 Bruno e Irineu

2983202 11-mar-19 11:10 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 2975838 11-mar-19 0 13:36 16:20 2:44 9,90 2 Bruno e Irineu

2983953 12-mar-19 16:46 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2982287 12-mar-19 0 07:30 17:18 9:48 27,80 2 Bruno e Derick

2985888 14-mar-19 15:09 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2978186 14-mar-19 0 09:10 19:56 10:46 33,95 2 Bruno e Irineu

2984040 13-mar-19 08:26 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2983981 13-mar-19 0 10:01 13:06 3:05 7,80 2 Bruno e Irineu

2984075 13-mar-19 08:55 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 13-mar-19 0 06:10 09:40 3:30 11,40 2 Bruno e Irineu

2986706 17-mar-19 14:00 Lúcio Monnerat Consertar Calçamento 17-mar-19 0 06:30 08:22 1:52 6,95 2 Bruno e Irineu

2986733 18-mar-19 07:31 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2986521 18-mar-19 0 06:12 09:10 2:58 17,40 2 Bruno e Irineu



2986567 15-mar-19 15:13 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2984233 15-mar-19 0 07:20 09:58 2:38 11,20 2 Bruno e Irineu

2986682 17-mar-19 09:15 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 17-mar-19 0 10:23 13:21 2:58 9,30 2 Bruno e Irineu

2986676 17-mar-19 06:16 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento Desdobramento OS 2986427 17-mar-19 0 14:10 17:10 3:00 11,20 2 Bruno e Irineu

2985891 14-mar-19 15:10 Gabrieli Talita 14-mar-19 0 07:00 18:00 11:00 77,20 3 Bruno, Rinaldo e Derick

2984472 13-mar-19 21:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2984448 13-mar-19 0 13:26 16:10 2:44 13,20 2 Bruno e Irineu

2987553 19-mar-19 10:45 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 19-mar-19 0 16:34 18:22 1:48 9,30 2 Bruno e Irineu

2986687 17-mar-19 10:15 Carolina Silva Pires 19-mar-19 2 14:58 16:10 1:12 9,10 2 Bruno e Irineu

2987923 19-mar-19 16:39 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio Desdobramento OS 2987601 19-mar-19 0 10:00 14:36 4:36 19,20 2 Bruno e Irineu

2987873 19-mar-19 15:57 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2985916 19-mar-19 0 06:45 09:53 3:08 13,20 2 Bruno e Irineu

2987257 19-mar-19 07:46 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2959970 21-mar-19 2 08:36 10:38 2:02 17,95 2 Bruno e Rinaldo

2985981 14-mar-19 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2984554 20-mar-19 6 21:00 22:58 1:58 9,35 2 Bruno e Rinaldo

2985983 14-mar-19 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2984555 20-mar-19 6 20:10 20:53 0:43 5,80 2 Bruno e Rinaldo

2985984 14-mar-19 15:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 2984555 20-mar-19 6 17:53 19:59 2:06 9,10 2 Bruno e Rinaldo

2986452 15-mar-19 10:25 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2983600 19-mar-19 4 14:29 17:22 2:53 29,95 2 Bruno e Rinaldo

2985979 14-mar-19 16:45 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 20-mar-19 6 11:00 14:06 3:06 17,95 2 Bruno e Rinaldo

2987759 19-mar-19 14:43 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2978693 21-mar-19 2 07:32 10:32 3:00 13,80 2 Bruno e Rinaldo

2986704 17-mar-19 13:45 Lúcio Monnerat Consertar Calçamento 21-mar-19 4 15:33 17:28 1:55 7,30 2 Bruno e Rinaldo

2987045 18-mar-19 14:15 Letícia França Andrade Consertar Calçamento 21-mar-19 3 17:23 20:10 2:47 13,96 2 Bruno e Rinaldo

2987245 18-mar-19 16:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2984540 21-mar-19 3 20:15 22:10 1:55 11,85 2 Bruno e Rinaldo

2987914 19-mar-19 16:27 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2987219 19-mar-19 0 18:53 22:10 3:17 37,00 2 Bruno e Irineu

2988562 20-mar-19 16:57 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2986794 20-mar-19 0 11:43 13:52 2:09 9,10 2 Bruno e Irineu

2988060 20-mar-19 09:37 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 20-mar-19 0 19:53 22:10 2:17 14,90 2 Bruno e Rinaldo

2987981 20-mar-19 07:53 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2921742 18-mar-19 -2 0:00 13,20 2 Bruno e Rinaldo

2987246 18-mar-19 14:55 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2987163 22-mar-19 4 06:43 09:26 2:43 23,90 2 Bruno e Rinaldo

2987745 19-mar-19 14:31 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2986813 22-mar-19 3 09:49 12:16 2:27 12,75 2 Bruno e Rinaldo

2988483 20-mar-19 15:27 Marly Wulf Consertar Calçamento 22-mar-19 2 12:30 14:38 2:08 7,40 2 Bruno e Rinaldo

2986786 18-mar-19 09:00 Jean Pablo de Mello Cordeiro Consertar Calçamento 22-mar-19 4 14:53 16:28 1:35 7,30 2 Bruno e Irineu

2987936 19-mar-19 16:59 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2986730 22-mar-19 3 16:50 18:29 1:39 6,50 2 Bruno e Irineu

2983428 11-mar-19 15:25 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2982387 21-mar-19 10 19:46 23:00 3:14 47,95 2 Edson e Irineu

2989799 25-mar-19 08:10 Bianca Rolim Piveta Consertar meio-fio 23-mar-19 -2 06:30 10:30 4:00 44,80 2 Edson e Irineu

2975197 20-fev-19 15:49 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 18-mar-19 26 17:30 20:15 2:45 33,70 2 Edson e Irineu

2989077 21-mar-19 12:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 2988574 23-mar-19 2 13:00 15:29 2:29 4,75 2 Edson e Derick

2989076 21-mar-19 15:36 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2988574 23-mar-19 2 09:10 12:01 2:51 9,95 2 Edson e Irineu

2986449 15-mar-19 10:24 Bianca Rolim Piveta Consertar meio-fio Desdobramento OS 2983600 23-mar-19 8 06:29 08:36 2:07 7,95 2 Edson e Irineu

2987248 18-mar-19 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2986748 22-mar-19 4 13:30 16:10 2:40 27,30 2 Edson e Irineu

2988556 20-mar-19 14:40 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 2973443 22-mar-19 2 05:30 07:22 1:52 8,95 2 Bruno e Irineu

2989791 25-mar-19 08:04 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 12-mar-19 -13 07:30 17:20 9:50 46,75 2 Bruno e Edson

2989559 22-mar-19 16:45 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2988897 26-mar-19 4 06:40 11:28 4:48 37,95 2 Bruno e Rinaldo

2849722 6-abr-18 17:08 Jeferson de Gasper Consertar meio-fio 25-mar-19 353 16:55 18:10 1:15 9,80 2 Edson e Rinaldo

2988879 21-mar-19 13:00 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 25-mar-19 4 13:40 16:50 3:10 21,60 2 Edson e Rinaldo

2986820 18-mar-19 10:00 Debirah Melo Alflen Consertar Calçamento 25-mar-19 7 11:40 13:30 1:50 7,80 2 Edson e Rinaldo

2989239 22-mar-19 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2989165 25-mar-19 3 06:20 10:10 3:50 19,70 2 Edson e Rinaldo

2969312 6-fev-19 08:45 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 24-mar-19 46 10:09 18:25 8:16 12,85 2 Bruno e Irineu

2989118 21-mar-19 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2889518 24-mar-19 3 13:30 16:05 2:35 14,90 2 Bruno e Irineu

2988803 21-mar-19 10:54 Jeferson de Gasper Consertar Calçamento Desdobramento OS 2971260 24-mar-19 3 08:50 10:50 2:00 17,10 2 Bruno e Irineu

2988813 21-mar-19 10:58 Jeferson de Gasper Consertar Calçamento Desdobramento OS 2971260 24-mar-19 3 06:30 08:40 2:10 19,95 2 Bruno e Irineu

2986572 15-mar-19 15:17 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2986090 25-mar-19 10 15:05 18:00 2:55 12,40 2 Bruno e Irineu

2989892 25-mar-19 09:52 Hellen Cristina José Consertar Calçamento 25-mar-19 0 13:00 15:00 2:00 17,85 2 Bruno e Irineu

2989777 25-mar-19 07:45 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2989690 25-mar-19 0 08:30 11:40 3:10 16,40 2 Bruno e Irineu

2990019 25-mar-19 12:08 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar meio-fio 25-mar-19 0 06:40 08:20 1:40 12,70 2 Bruno e Irineu

2991176 27-mar-19 15:50 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2990482 29-mar-19 2 07:45 10:00 2:15 20,10 2 Tiago e Gabriel

2991579 28-mar-19 14:38 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2989474 29-mar-19 1 08:00 09:50 1:50 13,70 2 Edson e Irineu

2991210 27-mar-19 17:00 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2990265 29-mar-19 2 10:20 12:30 2:10 15,10 2 Tiago e Rinaldo

2991498 28-mar-19 13:45 Tahiana Spieker Consertar Calçamento 29-mar-19 1 13:00 15:38 2:38 13,90 2 Edson e Irineu

2991497 28-mar-19 13:44 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2990921 29-mar-19 1 15:30 17:00 1:30 14,10 2 Tiago e Gabriel

2991147 30-mar-19 20:00 Lúcio Monnerat Consertar Calçamento Desdobramento OS 2990598 1-abr-19 2 08:00 10:30 2:30 19,30 2 Tiago e Erick

2991229 27-mar-19 20:45 Marly Wulf Consertar Calçamento 28-mar-19 1 14:00 15:15 1:15 3,10 2 Edson e Irineu

2992301 31-mar-19 16:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2992294 1-abr-19 1 09:30 11:00 1:30 17,75 2 Edson e Gabriel

2993987 3-abr-19 15:15 Marly Wulf Consertar Calçamento Desdobramento OS 2983371 5-abr-19 2 13:10 16:55 3:45 22,30 2 Bruno e Irineu

2993749 3-abr-19 09:16 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 3-abr-19 0 13:00 15:33 2:33 12,80 2 Tiago e Irineu

2993642 3-abr-19 08:03 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2992387 5-abr-19 2 07:40 09:00 1:20 7,80 2 Tiago e Irineu

2993999 3-abr-19 15:30 Denis Augusto Vieira Consertar Calçamento 3-abr-19 0 16:50 18:30 1:40 12,10 2 Edson e Rinaldo

2994024 3-abr-19 15:50 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2993143 4-abr-19 1 10:30 12:20 1:50 17,80 2 Edson e Rinaldo

2993878 3-abr-19 12:59 Afonso Reckziegel Filho 4-abr-19 1 16:00 18:15 2:15 16,85 2 Tiago e Irineu

2990849 27-mar-19 09:30 Marly Wulf Consertar Calçamento 29-mar-19 2 14:35 16:00 1:25 7,80 2 Tiago e Derick

2989991 25-mar-19 11:12 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 2989236 3-abr-19 9 15:00 16:30 1:30 19,20 2 Edson e Irineu

2993411 2-abr-19 14:15 Adilson Maia Consertar Calçamento 3-abr-19 1 16:33 19:00 2:27 37,70 2 Tiago e Rinaldo

2992807 2-abr-19 07:39 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2992770 3-abr-19 1 07:50 09:15 1:25 5,90 2 Tiago e Irineu

2993573 2-abr-19 16:38 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2992191 3-abr-19 1 09:30 11:20 1:50 7,40 2 Edson e Irineu

2992558 1-abr-19 10:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2971995 2-abr-19 1 17:10 18:40 1:30 6,30 2 Bruno e Irineu

2992300 31-mar-19 17:40 Adilson Maia Consertar Calçamento 2-abr-19 2 15:25 17:00 1:35 13,50 2 Bruno e Irineu

2992322 1-abr-19 07:51 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2989166 2-abr-19 1 13:00 15:20 2:20 14,60 2 Bruno e Irineu

2992299 31-mar-19 17:39 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 2992158 2-abr-19 2 09:30 11:50 2:20 19,20 2 Bruno e Irineu

2992326 1-abr-19 07:56 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2992187 2-abr-19 1 06:30 09:20 2:50 12,95 2 Bruno e Irineu

2992245 30-mar-19 15:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2991259 1-abr-19 2 13:30 15:30 2:00 9,20 2 Tiago e Rinaldo

2992302 31-mar-19 17:44 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 2990315 1-abr-19 1 15:50 17:00 1:10 8,70 2 Edson e Irineu

2995275 8-abr-19 07:57 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2994651 10-abr-19 2 13:00 15:10 2:10 11,20 2 Edson e Derick

2995283 8-abr-19 08:05 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2995215 10-abr-19 2 09:00 12:00 3:00 37,70 2 Edson e Derick

2996182 9-abr-19 07:43 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2994688 10-abr-19 1 06:40 08:50 2:10 13,90 2 Edson e Derick

2995273 8-abr-19 07:55 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2993370 9-abr-19 1 06:50 09:30 2:40 19,90 2 Edson e Derick

2994595 4-abr-19 16:13 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2993210 9-abr-19 5 09:50 12:00 2:10 21,30 2 Edson e Derick

2994664 4-abr-19 15:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2993747 9-abr-19 5 13:00 15:10 2:10 7,80 2 Bruno e Irineu

2994606 4-abr-19 16:26 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2993459 9-abr-19 5 10:15 12:00 1:45 17,80 2 Bruno e Irineu

2994619 4-abr-19 16:45 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2993458 9-abr-19 5 07:40 10:10 2:30 19,75 2 Bruno e Irineu

2995284 8-abr-19 08:06 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2995156 8-abr-19 0 07:30 09:00 1:30 9,70 2 Tiago e Irineu

2995279 8-abr-19 08:01 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2994114 8-abr-19 0 09:20 12:30 3:10 22,10 2 Tiago e Irineu

2994586 4-abr-19 16:02 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2993714 8-abr-19 4 13:45 15:30 1:45 27,90 2 Tiago e Irineu

2994663 4-abr-19 23:49 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 2991255 9-abr-19 5 08:00 10:10 2:10 16,20 2 Tiago e Irineu

2996489 9-abr-19 13:45 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 12-abr-19 3 08:50 10:30 1:40 4,50 2 Edson e Irineu

2997352 11-abr-19 07:11 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 12-abr-19 1 11:20 13:00 1:40 12,90 2 Edson e Irineu

2995269 8-abr-19 07:49 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 12-abr-19 4 14:10 15:20 1:10 7,90 2 Edson e Irineu

2996694 9-abr-19 17:01 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 12-abr-19 3 15:30 17:50 2:20 7,80 2 Edson e Irineu

2998497 11-abr-19 14:36 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2988802 12-abr-19 1 06:50 08:20 1:30 10,95 2 Bruno e Derick

2998662 12-abr-19 07:55 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2998603 12-abr-19 0 08:30 11:20 2:50 13,20 2 Bruno e Derick

2998653 12-abr-19 07:49 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2997153 12-abr-19 0 11:28 12:40 1:12 9,25 2 Bruno e Derick

2998133 11-abr-19 08:49 Diego Martins Vieira Consertar Calçamento 15-abr-19 4 06:50 08:30 1:40 9,30 2 Bruno e Derick

2996125 8-abr-19 16:09 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2978280 15-abr-19 7 08:40 10:20 1:40 6,75 2 Bruno e Derick

2999136 15-abr-19 07:49 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2987121 15-abr-19 0 10:40 16:50 6:10 48,30 2 Bruno e Derick

2999135 15-abr-19 07:47 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2999003 15-abr-19 0 16:50 18:00 1:10 6,30 3 Bruno, Derick e Rinaldo

2998185 11-abr-19 09:30 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2976982 15-abr-19 4 18:08 19:30 1:22 4,20 3 Bruno, Derick e Rinaldo

2999289 15-abr-19 10:05 India Nara Pellis Milbratz Consertar Calçamento 16-abr-19 1 06:30 08:20 1:50 16,60 2 Bruno e Derick

2998824 12-abr-19 13:03 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2998481 16-abr-19 4 08:20 10:40 2:20 13,70 2 Bruno e Derick

2998378 11-abr-19 12:56 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2972139 16-abr-19 5 10:50 12:10 1:20 9,75 2 Bruno e Derick



2999600 16-abr-19 07:38 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2999045 16-abr-19 0 13:30 15:10 1:40 11,70 2 Bruno e Derick

2999176 15-abr-19 08:44 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2999013 15-abr-19 0 12:00 16:10 4:10 12,30 2 Edson e Rinaldo

2999143 12-abr-19 16:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 2992425 12-abr-19 0 15:35 19:10 3:35 7,80 2 Edson e Rinaldo

2999142 12-abr-19 16:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 2992425 13-abr-19 1 07:10 15:30 8:20 64,10 3 Edson, Mauro e Rinaldo

3000763 18-abr-19 09:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2998916 22-abr-19 4 07:32 10:28 2:56 16,75 2 Bruno e Irineu

3000761 22-abr-19 07:47 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 299341 22-abr-19 0 10:33 12:00 1:27 17,30 2 Bruno e Irineu

3000042 16-abr-19 16:33 Diego Martins Vieira Consertar Calçamento 18-abr-19 2 07:50 11:20 3:30 36,20 2 Bruno e Irineu

3000081 17-abr-19 07:30 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2999797 22-abr-19 5 13:00 14:39 1:39 6,20 2 Bruno e Irineu

2999751 16-abr-19 10:00 Diego Martins Vieira Consertar Calçamento 22-abr-19 6 14:39 17:00 2:21 19,95 2 Bruno e Irineu

2999942 16-abr-19 14:30 Patricia K. dos Santos Bovkovski Consertar Calçamento 18-abr-19 2 13:45 15:00 1:15 13,95 2 Bruno e Irineu

2999878 16-abr-19 12:55 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2998487 18-abr-19 2 15:30 17:30 2:00 12,95 2 Bruno e Irineu

2999944 16-abr-19 14:30 Patricia K. dos Santos Bovkovski Consertar meio-fio 18-abr-19 2 16:40 18:00 1:20 9,20 2 Bruno e Irineu

3000742 18-abr-19 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3000079 22-abr-19 4 15:55 17:40 1:45 11,20 2 Edson e Derick

3000741 18-abr-19 10:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2997026 22-abr-19 4 13:30 15:50 2:20 12,90 2 Edson e Derick

3000774 19-abr-19 14:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3000053 22-abr-19 3 11:05 12:20 1:15 10,10 2 Edson e Derick

3000759 22-abr-19 07:46 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3000638 22-abr-19 0 10:00 11:00 1:00 7,80 2 Edson e Derick

3000757 22-abr-19 07:45 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3000675 22-abr-19 0 08:50 09:45 0:55 4,50 2 Edson e Derick

3000771 18-abr-19 13:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3000478 22-abr-19 4 06:35 08:40 2:05 9,70 2 Edson e Derick

2999401 15-abr-19 13:09 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2978756 17-abr-19 2 13:55 19:50 5:55 52,80 3 Bruno, Irineu e Derick

2993890 3-abr-19 13:11 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2984211 15-abr-19 12 10:00 16:00 6:00 31,00 2 Edson e Irineu

2993891 3-abr-19 09:20 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 2984211 15-abr-19 12 16:08 18:40 2:32 12,80 2 Edson e Irineu

2999170 15-abr-19 08:40 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2991232 17-abr-19 2 06:05 08:40 2:35 7,85 2 Bruno e Irineu

2999516 15-abr-19 15:35 Letícia França Andrade Consertar Calçamento 17-abr-19 2 08:45 10:20 1:35 9,95 2 Bruno e Irineu

2999509 15-abr-19 15:27 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2995929 17-abr-19 2 10:35 13:50 3:15 17,90 2 Bruno e Irineu

2995810 8-abr-19 09:45 Diego Martins Vieira Consertar Calçamento 12-abr-19 4 07:30 08:39 1:09 6,70 2 Bruno e Irineu

2998033 11-abr-19 07:22 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2996463 10-abr-19 -1 06:40 08:40 2:00 17,30 2 Edson e Rinaldo

2996186 9-abr-19 07:46 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2995001 11-abr-19 2 07:50 14:10 6:20 42,85 2 Edson e Rinaldo

2996672 9-abr-19 16:21 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2987431 12-abr-19 3 06:40 08:50 2:10 9,90 2 Bruno e Irineu

2999913 16-abr-19 13:43 Diego Martins Vieira Consertar Calçamento 24-abr-19 8 08:50 09:20 0:30 7,95 2 Edson e Derick

3000777 17-abr-19 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2999575 24-abr-19 7 06:30 08:40 2:10 17,75 2 Edson e Derick

3000731 17-abr-19 09:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2996759 23-abr-19 6 16:02 17:45 1:43 11,95 2 Edson e Derick

3000672 20-abr-19 10:45 Marly Wulf Consertar Calçamento 23-abr-19 3 14:15 15:55 1:40 16,85 2 Edson e Derick

3000766 18-abr-19 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3000520 23-abr-19 5 13:00 14:10 1:10 14,95 2 Edson e Derick

3000768 18-abr-19 17:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3000549 23-abr-19 5 10:20 11:55 1:35 17,80 2 Edson e Derick

3000594 18-abr-19 16:10 Tahiana Spieker Consertar Calçamento 23-abr-19 5 06:20 07:40 1:20 13,70 2 Edson e Derick

3000534 18-abr-19 08:45 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 23-abr-19 5 07:45 08:50 1:05 9,25 2 Edson e Derick

3000615 19-abr-19 09:15 Cassio de Oliveira da Silva Consertar Calçamento 23-abr-19 4 09:00 10:10 1:10 11,40 2 Edson e Derick

3000300 17-abr-19 12:55 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 299818 17-abr-19 0 11:20 16:00 4:40 11,20 2 Bruno e Gabriel

3000301 17-abr-19 12:20 Administrador Desdobramento OS 299818 14-abr-19 -3 06:30 10:40 4:10 13,20 2 Bruno e Gabriel

3001077 22-abr-19 16:30 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2999345 22-abr-19 0 06:30 08:00 1:30 6,90 2 Jonathas e Gabriel

3000051 16-abr-19 16:48 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2999073 22-abr-19 6 08:10 09:30 1:20 9,30 2 Jonathas e Gabriel

3001098 22-abr-19 16:57 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 23-abr-19 1 06:30 11:00 4:30 34,40 3 Marcelino, Gabriel e Edson

3001116 23-abr-19 08:11 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 23-abr-19 0 11:00 14:00 3:00 38,90 3 Marcelino, Gabriel e Edson

3001117 23-abr-19 08:14 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 23-abr-19 0 14:05 16:50 2:45 33,10 3 Marcelino, Gabriel e Edson

3001112 23-abr-19 08:05 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 23-abr-19 0 17:00 19:10 2:10 29,95 3 Marcelino, Gabriel e Edson

3001113 23-abr-19 08:08 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 24-abr-19 1 06:30 09:20 2:50 39,90 3 Marcelino, Gabriel e Edson

2992814 2-abr-19 07:52 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2991898 24-abr-19 22 09:30 16:00 6:30 61,70 3 Marcelino, Gabriel e Edson

3001095 24-abr-19 16:56 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 24-abr-19 0 16:05 17:50 1:45 31,40 3 Marcelino, Gabriel e Edson

3001093 22-abr-19 16:54 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 24-abr-19 2 17:55 18:50 0:55 19,95 3 Marcelino, Gabriel e Edson

3001091 22-abr-19 16:52 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 25-abr-19 3 06:30 08:00 1:30 22,75 3 Marcelino, Gabriel e Edson

2998797 12-abr-19 11:39 Patricia K. dos Santos Bovkovski Consertar Calçamento 27-abr-19 15 14:30 16:50 2:20 25,90 3 Marcelino, Gabriel e Edson

3001316 23-abr-19 13:28 Letícia França Andrade 27-abr-19 4 12:00 14:00 2:00 20,30 3 Marcelino, Gabriel e Edson

3001458 23-abr-19 16:05 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3001041 27-abr-19 4 10:20 11:40 1:20 27,90 3 Marcelino, Gabriel e Edson

3001844 24-abr-19 16:50 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2994996 27-abr-19 3 08:10 10:00 1:50 22,90 3 Marcelino, Gabriel e Edson

3002374 26-abr-19 07:39 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3000526 27-abr-19 1 06:30 08:00 1:30 12,30 3 Marcelino, Gabriel e Edson

3000462 17-abr-19 15:31 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 842156 12-abr-19 -5 08:10 09:20 1:10 9,70 3 Marcelino, Gabriel e Edson

2998386 11-abr-19 13:20 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 12-abr-19 1 06:30 08:00 1:30 9,10 3 Marcelino, Gabriel e Edson

3002381 26-abr-19 08:00 Bianca Rolim Piveta Consertar meio-fio Desdobramento OS 2977794 13-abr-19 -13 06:30 17:20 10:50 103,00 3 Marcelino, Gabriel e Edson

3002416 26-abr-19 08:19 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2977752 26-abr-19 0 06:30 19:20 12:50 2.352,00 7 Marcelino, Edson, Irineu, Derick, Rinaldo, Gabriel e Bruno

3002407 26-abr-19 08:13 Bianca Rolim Piveta Consertar meio-fio Desdobramento OS 2977790 20-abr-19 -6 06:30 16:20 9:50 99,00 2 Robrigo eIrineu

3002402 26-abr-19 08:11 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2977790 27-abr-19 1 06:30 14:00 7:30 77,80 2 Marcelino, Gilmar e Derick

3002420 26-abr-19 08:21 Bianca Rolim Piveta Consertar meio-fio Desdobramento OS 2977752 20-abr-19 -6 06:30 19:10 21-abr-19 06:30 19:10 25:20 409,00 4 Marcelino, Rodrigo, Gilmar e Rinaldo

3002418 26-abr-19 08:19 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2977752 26-abr-19 0 0:00 379,00 4 Marcelino, Bruno, Rinaldo e Irineu

3003262 5-abr-19 14:55 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 6-abr-19 1 06:30 18:00 7-abr-19 06:30 18:00 23:00 490,00 6 Marcelino, Derick, Jonathas, Rodrigo, Gilmar e Rinaldo

3004642 3-mai-19 14:02 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3002869 7-mai-19 4 18:45 19:30 0:45 7,80 2 Bruno e Rinaldo

3004892 6-mai-19 07:42 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3004818 7-mai-19 1 19:10 19:45 0:35 6,95 2 Edson e Irineu

3003143 29-abr-19 13:02 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2945333 7-mai-19 8 18:20 19:00 0:40 7,80 2 Edson e Irineu

3004724 3-mai-19 15:28 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2986779 7-mai-19 4 17:15 18:30 1:15 7,90 2 Bruno e Rinaldo

3004725 3-mai-19 11:15 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 2986779 7-mai-19 4 16:00 18:15 2:15 3,85 2 Edson e Irineu

3003112 29-abr-19 11:23 Lúcio Monnerat Consertar Calçamento 6-mai-19 7 10:55 12:00 1:05 9,10 2 Edson e Irineu

3003380 30-abr-19 07:53 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3002830 6-mai-19 6 07:30 10:33 3:03 16,20 2 Edson e Irineu

3002972 29-abr-19 08:58 Debirah Melo Alflen Consertar Calçamento 7-mai-19 8 09:35 11:50 2:15 12,90 2 Edson e Irineu

3003902 2-mai-19 07:50 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3003451 7-mai-19 5 07:35 09:15 1:40 7,90 2 Edson e Irineu

3003901 2-mai-19 07:49 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3003665 7-mai-19 5 13:00 15:30 2:30 13,20 2 Edson e Irineu

3004728 3-mai-19 15:29 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2999947 7-mai-19 4 08:00 11:00 3:00 12,20 2 Bruno e Rinaldo

3002897 29-abr-19 07:31 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3002426 7-mai-19 8 12:00 14:00 2:00 9,20 2 Bruno e Rinaldo

3003815 30-abr-19 16:36 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2998381 7-mai-19 7 15:30 17:00 1:30 12,10 2 Bruno e Rinaldo

3002398 26-abr-19 08:10 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2977790 28-abr-19 2 06:30 20:40 14:10 748,80 6 Marcelino, Derick, Irineu, Rinaldo, Edson e Bruno

3002379 26-abr-19 07:53 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 1-mai-19 5 06:30 18:10 11:40 99,30 2 Edson e Irineu

3009082 15-mai-19 07:31 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3008750 18-mai-19 3 09:15 18:30 9:15 99,90 2 Edson e Rinaldo

3002376 26-abr-19 07:53 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2977794 27-abr-19 1 06:30 19:40 13:10 1.236,00 6 Marcelino, Derick, Irineu, Rinaldo, Edson e Bruno

2962598 18-jan-19 10:54 Jean Pablo de Mello Cordeiro Consertar Calçamento 27-abr-19 99 07:00 11:25 4:25 77,90 2 Tiago e Rinaldo

3002413 26-abr-19 08:16 Bianca Rolim Piveta Consertar meio-fio Desdobramento OS 2977791 28-abr-19 2 07:30 12:50 5:20 77,85 3 Bruno, Derick e irineu

3006861 8-mai-19 13:43 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3006503 9-mai-19 1 07:30 08:50 1:20 6,70 2 Bruno e Irineu

3006523 7-mai-19 16:38 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2996102 9-mai-19 2 09:00 09:55 0:55 7,20 2 Bruno e Irineu

3006511 7-mai-19 11:15 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3001444 9-mai-19 2 10:00 11:20 1:20 8,80 2 Bruno e Irineu

3006510 7-mai-19 16:29 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3001444 9-mai-19 2 11:30 13:30 2:00 11,40 2 Bruno e Irineu

3002906 29-abr-19 07:47 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 5-mai-19 6 08:00 10:15 2:15 12,90 2 Edson e Rinaldo

3002784 26-abr-19 16:49 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3001860 4-mai-19 8 07:30 09:15 1:45 17,30 2 Edson e Rinaldo

3003513 30-abr-19 10:52 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 1-mai-19 1 08:30 11:30 3:00 39,90 2 Bruno e Irineu

3004123 2-mai-19 13:30 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2948230 8-mai-19 6 16:10 16:50 0:40 7,90 2 Edson e Derick

3005422 6-mai-19 08:09 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3004812 8-mai-19 2 15:00 16:05 1:05 9,80 2 Edson e Derick

3004654 3-mai-19 14:09 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3002995 8-mai-19 5 13:00 14:55 1:55 12,20 2 Edson e Derick

3004648 3-mai-19 14:04 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3003046 8-mai-19 5 09:30 11:40 2:10 11,20 2 Edson e Derick

3004656 3-mai-19 14:11 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3003867 8-mai-19 5 08:15 09:20 1:05 9,30 2 Edson e Derick

3005891 7-mai-19 07:46 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 8-mai-19 1 06:40 08:10 1:30 12,90 2 Edson e Derick

2989804 25-mar-19 08:16 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 4-mai-19 40 06:30 17:40 11:10 99,80 5 Marcelino, Edson, Derick, Irineu e Rodrigo

3010315 16-mai-19 16:39 Julie Franzner Consertar Calçamento 19-mai-19 3 08:10 22:00 13:50 130,20 2 Edson e Derick

3004651 3-mai-19 14:07 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3003555 5-mai-19 2 06:30 16:55 10:25 81,75 3 Marcelino, Irineu e Willians

3010310 16-mai-19 16:33 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3010102 18-mai-19 2 06:40 18:10 11:30 99,20 3 Marcelino, Derick e Willians

3000237 17-abr-19 11:00 Valdir Amorim da Silva Consertar Calçamento 19-mai-19 32 06:30 18:40 20-mai-19 06:30 18:40 24:20 256,95 3 Edson, Rinaldo e Willians

3014795 20-mai-19 16:17 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3014525 21-mai-19 1 06:40 18:30 11:50 171,95 5 Marcelino, Derick, Rinaldo, Edson e Willians

3015330 22-mai-19 08:21 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 23-mai-19 1 06:50 18:30 11:40 119,70 3 Marcelino, Derick e Willians



3015814 23-mai-19 08:12 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 23-mai-19 0 06:30 19:40 13:10 1.194,75 5 Marcelino, Derick, Rinaldo, Edson e Willians

3015848 23-mai-19 08:42 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 23-mai-19 0 13:30 18:40 24-mai-19 13:30 18:40 10:20 181,95 4 Edson, Rinaldo, Derick e Willians

3016459 24-mai-19 10:14 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 23-mai-19 -1 08:30 20:10 24-mai-19 08:30 20:10 23:20 633,80 4 Willians, Derick, Edson e Rinaldo

3009600 16-mai-19 07:42 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3009211 16-mai-19 0 13:00 16:40 3:40 41,80 2 Bruno e Derick

3009081 15-mai-19 07:30 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3008751 15-mai-19 0 10:20 11:30 1:10 22,60 2 Bruno e Derick

3009343 15-mai-19 12:57 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3007994 15-mai-19 0 09:05 10:10 1:05 9,95 2 Bruno e Derick

3009191 15-mai-19 09:30 Lidiane Mendes Consertar Calçamento 15-mai-19 0 08:05 09:00 0:55 8,75 2 Bruno e Derick

3008821 14-mai-19 11:28 Madeline Durgant Silva Tesser Consertar Calçamento 14-mai-19 0 06:50 09:10 2:20 39,90 2 Edson e Rinaldo

3008453 13-mai-19 12:57 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3007088 16-mai-19 3 06:40 08:00 1:20 7,90 2 Bruno e Rinaldo

3002945 29-abr-19 08:43 Debirah Melo Alflen Consertar Calçamento 14-mai-19 15 14:40 15:30 0:50 9,80 2 Bruno e Irineu

3007002 8-mai-19 16:25 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2997140 14-mai-19 6 13:30 14:33 1:03 11,20 2 Bruno e Irineu

3007516 9-mai-19 15:56 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento Desdobramento OS 2998693 14-mai-19 5 11:35 12:00 0:25 7,95 2 Bruno e Irineu

3005885 7-mai-19 07:41 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio Desdobramento OS 3004135 14-mai-19 7 10:07 11:30 1:23 9,20 2 Bruno e Irineu

3004124 2-mai-19 09:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 2948230 14-mai-19 12 08:07 10:00 1:53 12,50 2 Bruno e Irineu

3006535 7-mai-19 16:57 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3005509 14-mai-19 7 08:00 08:30 0:30 12,75 2 Bruno e Irineu

3006989 8-mai-19 16:10 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento Desdobramento OS 2960903 15-mai-19 7 07:45 08:55 1:10 11,35 2 Edson e Rinaldo

3007263 9-mai-19 11:36 Bianca Rolim Piveta Consertar meio-fio 15-mai-19 6 15:00 16:10 1:10 13,90 2 Edson e Rinaldo

3007877 10-mai-19 14:15 Debirah Melo Alflen Consertar Calçamento 15-mai-19 5 16:15 17:50 1:35 16,30 2 Edson e Rinaldo

3004285 2-mai-19 16:57 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3004194 15-mai-19 13 17:50 19:40 1:50 37,80 2 Edson e Rinaldo

3008035 10-mai-19 16:46 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 15-mai-19 5 11:40 12:50 1:10 13,40 2 Edson e Rinaldo

3007966 10-mai-19 08:55 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 2990989 15-mai-19 5 13:50 14:55 1:05 11,55 2 Edson e Rinaldo

3008619 13-mai-19 16:43 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 15-mai-19 2 06:30 07:40 1:10 9,20 2 Edson e Rinaldo

3008659 14-mai-19 07:49 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3008504 15-mai-19 1 09:00 11:30 2:30 15,20 2 Edson e Rinaldo

3004643 3-mai-19 14:02 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3003572 7-mai-19 4 07:55 08:37 0:42 8,80 2 Bruno e Derick

3007011 8-mai-19 16:45 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3005598 11-mai-19 3 08:55 11:55 3:00 22,90 2 Bruno e Derick

3002574 26-abr-19 11:37 Letícia França Andrade Consertar Calçamento 28-abr-19 2 06:30 07:45 1:15 4,30 2 Bruno e Derick

3014307 17-mai-19 16:59 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2947163 20-mai-19 3 13:00 14:00 1:00 17,30 2 Edson e Derick

3007586 10-mai-19 08:01 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2983243 11-mai-19 1 14:35 16:00 1:25 21,80 2 Bruno e Irineu

3009558 15-mai-19 16:32 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3003119 11-mai-19 -4 13:20 14:30 1:10 12,50 2 Bruno e Irineu

3010737 17-mai-19 13:00 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3009209 11-mai-19 -6 11:00 12:20 1:20 9,75 2 Bruno e Irineu

3014434 17-mai-19 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3009193 11-mai-19 -6 10:00 10:55 0:55 12,30 2 Bruno e Irineu

3014433 17-mai-19 14:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3009193 11-mai-19 -6 08:45 09:50 1:05 9,30 2 Bruno e Irineu

3007463 9-mai-19 15:01 Juliano Trindade de Oliveira Consertar Calçamento 11-mai-19 2 06:30 08:40 2:10 7,90 2 Bruno e Irineu

3009027 14-mai-19 15:59 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2972996 16-mai-19 2 16:20 17:40 1:20 11,30 2 Bruno e Irineu

3008361 13-mai-19 10:56 Diego Martins Vieira 16-mai-19 3 14:30 16:00 1:30 13,90 2 Bruno e Irineu

3009052 14-mai-19 16:28 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3008556 16-mai-19 2 13:30 14:20 0:50 8,85 2 Bruno e Irineu

3009061 14-mai-19 14:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2991831 16-mai-19 2 11:09 12:30 1:21 14,95 2 Bruno e Irineu

3009018 14-mai-19 15:51 Gabrieli Talita 16-mai-19 2 09:35 11:00 1:25 13,80 2 Bruno e Irineu

3008873 14-mai-19 08:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3008072 16-mai-19 2 08:05 09:30 1:25 11,10 2 Bruno e Irineu

3009055 14-mai-19 14:55 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3007705 16-mai-19 2 06:30 08:00 1:30 7,80 2 Bruno e Irineu

3014446 20-mai-19 08:14 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2892215 20-mai-19 0 11:00 12:00 1:00 9,20 2 Edson e Derick

3010368 17-mai-19 07:54 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3008225 20-mai-19 3 08:15 10:40 2:25 47,30 2 Edson e Derick

3014418 20-mai-19 07:31 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3014332 20-mai-19 0 06:30 08:10 1:40 13,90 2 Edson e Derick

3004276 2-mai-19 16:38 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 4-mai-19 2 06:30 09:10 2:40 17,90 2 Edson e Rinaldo

3015157 20-mai-19 15:20 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3006652 23-mai-19 3 14:20 16:00 1:40 12,85 2 Bruno e Irineu

3015156 21-mai-19 14:08 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3006652 23-mai-19 2 14:15 15:05 0:50 11,60 2 Bruno e Irineu

3015241 21-mai-19 15:45 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3007484 23-mai-19 2 13:20 14:58 1:38 9,30 2 Bruno e Irineu

3014889 21-mai-19 08:03 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 23-mai-19 2 11:10 12:30 1:20 17,30 2 Bruno e Irineu

3014888 21-mai-19 08:02 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio Desdobramento OS 2932107 23-mai-19 2 09:55 10:58 1:03 9,25 2 Bruno e Irineu

3015263 21-mai-19 16:31 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3014862 23-mai-19 2 08:10 09:50 1:40 11,50 2 Bruno e Irineu

3014798 20-mai-19 16:24 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2997107 23-mai-19 3 06:30 08:00 1:30 9,60 2 Bruno e Irineu

3015064 21-mai-19 09:20 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3004153 22-mai-19 1 18:50 19:55 1:05 9,20 2 Bruno e Irineu

3015063 21-mai-19 09:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3004153 22-mai-19 1 17:00 17:40 0:40 9,95 2 Bruno e Irineu

3014641 20-mai-19 13:29 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3014305 22-mai-19 2 15:55 16:58 1:03 17,35 2 Bruno e Irineu

3014868 21-mai-19 07:30 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3014317 22-mai-19 1 14:10 15:50 1:40 12,40 2 Bruno e Irineu

3014867 21-mai-19 07:29 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3010217 22-mai-19 1 13:00 14:10 1:10 12,40 2 Bruno e Irineu

3015152 21-mai-19 10:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3003241 22-mai-19 1 10:50 11:50 1:00 21,10 2 Bruno e Irineu

3015151 21-mai-19 14:06 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3003241 22-mai-19 1 09:35 10:40 1:05 17,90 2 Bruno e Irineu

3009548 15-mai-19 16:28 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2978074 22-mai-19 7 06:30 09:30 3:00 49,90 2 Bruno e Irineu

3016346 24-mai-19 08:00 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3015786 24-mai-19 0 14:35 16:50 2:15 21,95 2 Bruno e Irineu

3016247 23-mai-19 16:35 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento Desdobramento OS 3015287 24-mai-19 1 13:00 14:30 1:30 17,40 2 Bruno e Irineu

3002411 26-abr-19 08:15 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2977791 6-mai-19 10 12:55 18:50 5:55 66,30 3 Bruno, Derick e Irineu

3004649 3-mai-19 14:06 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2993952 10-mai-19 7 07:30 09:20 1:50 77,30 2 Edson e Irineu

3005431 6-mai-19 08:13 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3004716 10-mai-19 4 09:35 10:59 1:24 9,80 2 Edson e Irineu

3005854 6-mai-19 16:57 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3003446 10-mai-19 4 11:20 13:00 1:40 12,10 2 Edson e Irineu

3004112 2-mai-19 13:17 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3002893 10-mai-19 8 14:40 16:10 1:30 19,40 2 Bruno e Derick

3006849 8-mai-19 13:28 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3006450 10-mai-19 2 16:15 17:05 0:50 9,95 2 Bruno e Derick

3005842 6-mai-19 16:41 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2943924 10-mai-19 4 17:08 18:20 1:12 10,20 2 Bruno e Derick

3005684 5-mai-19 17:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2988422 10-mai-19 5 10:05 11:08 1:03 12,30 2 Bruno e Derick

3005683 5-mai-19 17:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 2988422 10-mai-19 5 11:10 12:40 1:30 11,85 2 Bruno e Derick

3004107 2-mai-19 13:09 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3002421 10-mai-19 8 13:35 14:20 0:45 17,30 2 Bruno e Derick

3007588 9-mai-19 11:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 2983243 5-mai-19 -4 16:40 17:50 1:10 12,90 2 Bruno e Derick

3008193 13-mai-19 09:02 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2992735 5-mai-19 -8 17:55 18:40 0:45 9,30 2 Bruno e Derick

3005432 6-mai-19 08:14 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3004843 10-mai-19 4 06:30 07:40 1:10 16,20 2 Bruno e Derick

3003900 2-mai-19 07:48 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3002820 10-mai-19 8 07:50 08:20 0:30 7,20 2 Bruno e Derick

3006496 7-mai-19 15:55 Marly Wulf Consertar Calçamento 10-mai-19 3 08:35 10:00 1:25 16,30 2 Bruno e Derick

3003159 29-abr-19 13:23 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3001857 5-mai-19 6 06:30 08:00 1:30 17,30 2 Bruno e Derick

3006534 7-mai-19 10:15 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3005586 9-mai-19 2 0:00 11,80 2 Edson e Irineu

3007010 8-mai-19 16:43 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 11-mai-19 3 13:00 16:00 3:00 33,95 2 Bruno e Derick

3010467 17-mai-19 09:05 Ana Paula Boder Fusi Consertar Calçamento 18-mai-19 1 10:05 11:50 1:45 10,80 2 Willians e Irineu

3014802 20-mai-19 16:32 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento Desdobramento OS 3014442 24-mai-19 4 08:40 11:00 2:20 24,75 2 Edson e Rinaldo

3014796 20-mai-19 16:19 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3007025 23-mai-19 3 08:05 10:10 2:05 12,30 2 Edson e Rinaldo

3014422 20-mai-19 07:41 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3014328 21-mai-19 1 13:10 15:40 2:30 19,75 2 Willians e Irineu

3014805 20-mai-19 16:37 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento Desdobramento OS 3014428 21-mai-19 1 15:50 17:40 1:50 13,95 2 Willians e Irineu

3015634 22-mai-19 13:11 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3009657 23-mai-19 1 06:40 08:00 1:20 7,90 2 Edson e Rinaldo

3015419 22-mai-19 09:26 Debirah Melo Alflen Consertar Calçamento 23-mai-19 1 12:58 14:30 1:32 19,30 2 Edson e Rinaldo

3015600 22-mai-19 11:18 Letícia França Andrade Consertar Calçamento 23-mai-19 1 14:35 16:15 1:40 27,70 2 Edson e Rinaldo

3015712 22-mai-19 15:47 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2983240 23-mai-19 1 16:20 18:40 2:20 14,85 2 Edson e Rinaldo

3015757 22-mai-19 16:48 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3015078 24-mai-19 2 06:30 08:35 2:05 21,60 2 Edson e Rinaldo

3015790 23-mai-19 07:51 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3015031 23-mai-19 0 10:15 11:55 1:40 13,90 2 Edson e Rinaldo

3015845 23-mai-19 08:41 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 24-mai-19 1 13:00 15:20 2:20 31,40 2 Edson e Rinaldo

3016490 24-mai-19 10:56 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio Desdobramento OS 2997076 26-mai-19 2 13:00 14:00 1:00 1,50 2 Edson e Irineu

3016486 24-mai-19 10:54 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento Desdobramento OS 2997076 26-mai-19 2 10:00 11:30 1:30 17,85 2 Edson e Irineu

3017413 28-mai-19 08:07 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3017362 28-mai-19 0 09:10 10:50 1:40 12,80 2 Edson e Irineu

3017113 27-mai-19 13:42 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3016834 28-mai-19 1 07:55 08:59 1:04 9,80 2 Edson e Irineu

3016342 24-mai-19 07:59 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3015699 26-mai-19 2 06:30 07:40 1:10 6,80 2 Edson e Irineu

3016928 27-mai-19 09:02 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3016833 28-mai-19 1 06:30 08:20 1:50 16,80 2 Edson e Irineu

3017159 27-mai-19 14:04 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3014322 28-mai-19 1 08:30 10:40 2:10 11,40 2 Edson e Irineu

3017094 27-mai-19 13:26 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2991552 28-mai-19 1 13:00 14:20 1:20 8,25 2 Edson e Irineu

3017164 26-mai-19 10:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3016831 28-mai-19 2 14:30 15:00 0:30 4,50 2 Edson e Irineu

3017163 27-mai-19 14:06 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3016831 28-mai-19 1 15:05 15:55 0:50 7,60 2 Edson e Irineu

3017352 27-mai-19 16:54 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3017031 30-mai-19 3 10:35 11:20 0:45 5,80 2 Bruno e Derick

3017397 24-mai-19 13:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3017082 30-mai-19 6 09:20 10:30 1:10 9,95 2 Bruno e Derick



3017392 27-mai-19 10:55 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3015744 30-mai-19 3 07:30 09:10 1:40 13,70 2 Bruno e Derick

3017417 27-mai-19 16:40 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3015269 3-jun-19 7 14:30 16:30 2:00 6,10 2 Edson e Rinaldo

3018186 30-mai-19 10:28 Denis Augusto Vieira Consertar Calçamento 3-jun-19 4 13:00 14:20 1:20 9,60 2 Edson e Rinaldo

3018107 29-mai-19 10:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3016805 3-jun-19 5 10:25 11:30 1:05 9,70 2 Edson e Rinaldo

3016932 27-mai-19 09:04 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3016794 3-jun-19 7 08:30 10:20 1:50 14,20 2 Edson e Rinaldo

3017405 28-mai-19 08:02 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3015093 3-jun-19 6 06:30 08:20 1:50 13,90 2 Edson e Rinaldo

3019714 3-jun-19 15:07 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3019549 5-jun-19 2 17:00 20:10 3:10 11,40 2 Jaíme e Rinaldo

3019462 3-jun-19 08:30 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3017013 6-jun-19 3 18:50 20:01 1:11 17,30 2 Jaíme e Rinaldo

3019776 3-jun-19 16:20 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3016394 6-jun-19 3 15:00 18:30 3:30 13,40 2 Jaíme e Rinaldo

3019454 3-jun-19 08:22 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3018061 4-jun-19 1 06:29 10:30 4:01 19,60 2 Arylson e Derick

3017736 29-mai-19 07:55 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3017016 5-jun-19 7 13:30 15:28 1:58 6,90 2 Jaime e Rinaldo

3019571 3-jun-19 10:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3006719 5-jun-19 2 06:30 07:00 0:30 4,95 2 Jaime e Rinaldo

3019463 3-jun-19 08:31 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3016938 6-jun-19 3 11:00 14:30 3:30 14,30 2 Jaime e Rinaldo

3019816 4-jun-19 07:48 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3019627 5-jun-19 1 08:30 12:10 3:40 7,30 2 Jaime e Rinaldo

3018098 30-mai-19 08:38 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3015622 6-jun-19 7 07:00 10:15 3:15 12,90 2 Jaime e Rinaldo

3021019 6-jun-19 13:27 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3020353 10-jun-19 4 08:00 10:30 2:30 19,30 2 Edson e Irineu

3020540 5-jun-19 13:13 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3007744 10-jun-19 5 06:30 07:30 1:00 12,30 2 Edson e Irineu

3020576 5-jun-19 13:49 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3020274 10-jun-19 5 10:40 11:50 1:10 13,90 2 Edson e Irineu

3020707 5-jun-19 16:52 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3020005 10-jun-19 5 11:55 12:30 0:35 9,85 2 Edson e Irineu

3021189 6-jun-19 16:35 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3020153 12-jun-19 6 06:30 07:35 1:05 9,30 2 Edson e Irineu

3020993 6-jun-19 12:54 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3006453 12-jun-19 6 07:40 08:20 0:40 7,70 2 Edson e Irineu

3009020 14-mai-19 15:54 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2994009 5-jun-19 22 11:00 15:31 4:31 17,30 2 Bruno e Irineu

3009022 14-mai-19 14:45 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 2994009 5-jun-19 22 07:30 10:36 3:06 12,90 2 Bruno e Irineu

3026041 18-jun-19 13:40 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3023072 20-jun-19 2 06:00 07:30 1:30 13,20 2 Bruno e Rinaldo

3021195 6-jun-19 16:59 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3017019 20-jun-19 14 07:07 07:20 0:13 3,10 2 Bruno e Rinaldo

3026737 20-jun-19 10:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3024521 20-jun-19 0 07:25 08:40 1:15 9,80 2 Bruno e Rinaldo

3026734 20-jun-19 10:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3022553 20-jun-19 0 08:45 09:55 1:10 12,30 2 Bruno e Rinaldo

3026727 19-jun-19 08:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3025883 20-jun-19 1 10:00 10:35 0:35 9,90 2 Bruno e Rinaldo

3024986 17-jun-19 08:14 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3024623 20-jun-19 3 10:40 11:10 0:30 7,80 2 Bruno e Rinaldo

3026312 19-jun-19 10:20 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3025585 20-jun-19 1 11:15 12:50 1:35 11,30 2 Bruno e Rinaldo

3026726 21-jun-19 07:46 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3025314 20-jun-19 -1 13:00 15:30 2:30 17,80 2 Bruno e Rinaldo

3025780 18-jun-19 13:30 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3024360 20-jun-19 2 15:40 18:20 2:40 36,60 2 Bruno e Rinaldo

3025757 18-jun-19 12:56 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2991686 19-jun-19 1 07:30 09:39 2:09 7,30 2 Bruno e Derick

3024981 17-jun-19 08:10 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3024516 19-jun-19 2 09:56 11:36 1:40 13,85 2 Bruno e Derick

3025537 18-jun-19 08:31 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3023220 19-jun-19 1 11:49 13:30 1:41 13,95 2 Bruno e Derick

3025050 17-jun-19 09:02 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 19-jun-19 2 13:58 15:16 1:18 9,30 2 Bruno e Derick

3023135 12-jun-19 09:45 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3021769 18-jun-19 6 22:50 23:59 19-jun-19 00:00 00:19 1:28 9,45 2 Willians e Rinaldo

3023145 12-jun-19 09:49 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3021681 18-jun-19 6 20:26 22:39 2:13 16,80 2 Willians e Rinaldo

3025765 18-jun-19 13:11 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3024224 18-jun-19 0 17:15 20:10 2:55 19,80 2 Willians e Rinaldo

3023132 12-jun-19 09:43 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2999285 18-jun-19 6 14:38 16:57 2:19 13,70 2 Willians e Rinaldo

3023022 11-jun-19 16:58 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2999268 18-jun-19 7 12:15 14:30 2:15 11,60 2 Willians e Rinaldo

3022974 11-jun-19 15:40 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3022843 18-jun-19 7 10:55 12:00 1:05 6,85 2 Willians e Rinaldo

3023146 12-jun-19 09:50 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3022730 18-jun-19 6 08:15 10:45 2:30 17,90 2 Willians e Rinaldo

3024979 17-jun-19 08:09 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3023987 18-jun-19 1 05:30 08:00 2:30 19,90 2 Willians e Rinaldo

3025534 18-jun-19 08:28 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3022959 18-jun-19 0 08:20 10:22 2:02 7,90 2 Willians e Rinaldo

3025521 17-jun-19 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3024918 19-jun-19 2 16:43 18:19 1:36 12,65 2 Bruno e Derick

3025536 17-jun-19 09:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3023799 19-jun-19 2 22:20 23:59 1:39 11,20 2 Bruno e Derick

3025486 18-jun-19 08:01 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3024828 19-jun-19 1 20:30 22:10 1:40 6,70 2 Bruno e Derick

3025524 17-jun-19 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3024823 19-jun-19 2 18:28 20:15 1:47 9,90 2 Bruno e Derick

3025539 17-jun-19 09:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3021219 19-jun-19 2 05:00 07:15 2:15 11,40 2 Bruno e Derick

3024944 17-jun-19 07:37 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3019837 18-jun-19 1 16:59 18:22 1:23 9,75 2 Bruno e Derick

3022125 10-jun-19 08:15 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3019810 18-jun-19 8 14:00 16:31 2:31 9,95 2 Bruno e Derick

3024238 14-jun-19 08:04 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3022165 18-jun-19 4 11:53 13:49 1:56 9,90 2 Bruno e Derick

3018197 30-mai-19 10:39 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 18-jun-19 19 06:10 08:30 2:20 12,40 2 Bruno e Derick

3024581 14-jun-19 13:16 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3023178 18-jun-19 4 08:43 11:20 2:37 18,85 2 Bruno e Derick

3023565 13-jun-19 08:33 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3010041 14-jun-19 1 09:30 12:15 2:45 12,35 2 Bruno e Rinaldo

3023000 11-jun-19 16:09 Ana Paula Boder Fusi Consertar Calçamento 13-jun-19 2 20:00 23:59 3:59 12,60 2 Derick e Rinaldo

3023566 11-jun-19 17:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3010041 13-jun-19 2 21:21 23:10 1:49 7,80 2 Bruno e Irineu

3024571 14-jun-19 13:06 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3023041 15-jun-19 1 06:00 09:31 3:31 7,10 2 Bruno e Rinaldo

3023558 11-jun-19 17:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3010031 13-jun-19 2 14:20 17:11 2:51 9,20 2 Bruno e Irineu

3023572 11-jun-19 17:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3010039 13-jun-19 2 11:50 14:10 2:20 8,30 2 Bruno e Irineu

3023559 11-jun-19 17:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3010031 13-jun-19 2 17:20 19:00 1:40 5,20 2 Bruno e Irineu

3023561 11-jun-19 17:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3010033 13-jun-19 2 19:10 21:06 1:56 4,90 2 Bruno e Irineu

3022118 7-jun-19 14:40 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3021336 17-jun-19 10 17:55 18:37 0:42 6,95 2 Edson e Irineu

3022648 11-jun-19 09:13 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3021662 17-jun-19 6 16:20 17:50 1:30 19,25 2 Edson e Irineu

3022131 6-jun-19 09:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2985747 17-jun-19 11 18:45 20:00 1:15 27,55 3 Edson, Irineu e Rinaldo

3022132 6-jun-19 09:50 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 2985747 16-jun-19 10 06:30 08:00 1:30 23,90 2 Edson e Irineu

3022135 10-jun-19 08:29 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3021570 16-jun-19 6 08:05 08:40 0:35 6,30 2 Edson e Irineu

3023140 12-jun-19 09:46 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3021762 16-jun-19 4 09:00 10:20 1:20 9,20 2 Edson e Irineu

3020111 4-jun-19 13:44 Denis Augusto Vieira Consertar Calçamento 16-jun-19 12 10:25 11:30 1:05 22,75 2 Edson e Irineu

3020931 6-jun-19 10:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3020107 16-jun-19 10 11:35 13:30 1:55 26,75 2 Edson e Irineu

3020930 6-jun-19 10:10 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3020107 16-jun-19 10 14:30 15:30 1:00 9,90 2 Edson e Irineu

3023527 13-jun-19 08:05 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3020972 16-jun-19 3 15:35 15:50 0:15 4,20 2 Edson e Irineu

3024635 14-jun-19 14:11 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3024087 16-jun-19 2 15:55 17:00 1:05 24,70 2 Edson e Irineu

3022365 10-jun-19 13:15 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2992761 16-jun-19 6 17:05 19:00 1:55 41,60 2 Edson e Irineu

3023539 12-jun-19 09:40 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 2992761 16-jun-19 4 19:05 20:30 1:25 22,75 2 Edson e Irineu

3022657 11-jun-19 09:18 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3022414 14-jun-19 3 10:00 11:20 1:20 10,35 2 Willians e Rinaldo

3022331 6-jun-19 16:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3019517 14-jun-19 8 07:50 09:55 2:05 8,80 2 Willians e Rinaldo

3022330 6-jun-19 16:15 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3019517 14-jun-19 8 06:30 07:40 1:10 10,20 2 Willians e Rinaldo

3020293 5-jun-19 07:53 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3017795 15-jun-19 10 13:00 15:00 2:00 17,30 2 Willians e Rinaldo

3021191 6-jun-19 16:43 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3020835 15-jun-19 9 10:40 11:30 0:50 7,95 2 Willians e Rinaldo

3020541 5-jun-19 13:16 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3014699 15-jun-19 10 08:50 10:30 1:40 9,60 2 Willians e Rinaldo

3021515 7-jun-19 13:49 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3019964 15-jun-19 8 06:30 08:40 2:10 9,50 2 Willians e Rinaldo

3020924 6-jun-19 11:02 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3020824 17-jun-19 11 06:30 07:10 0:40 7,95 2 Edson e Irineu

3022420 10-jun-19 14:24 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3021521 17-jun-19 7 07:20 08:30 1:10 11,20 2 Edson e Irineu

3022232 10-jun-19 10:15 Operadores ETE São Luis Consertar Calçamento 14-jun-19 4 06:30 07:33 1:03 6,85 2 Edson e Irineu

3024244 14-jun-19 08:10 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3023476 17-jun-19 3 08:36 10:00 1:24 12,60 2 Edson e Irineu

3022116 10-jun-19 08:09 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3021103 17-jun-19 7 10:10 11:00 0:50 9,10 2 Edson e Irineu

3023122 12-jun-19 09:39 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2973191 17-jun-19 5 11:05 11:40 0:35 8,15 2 Edson e Irineu

3023461 12-jun-19 16:57 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3015620 17-jun-19 5 13:00 14:00 1:00 19,85 2 Edson e Irineu

3023810 13-jun-19 09:40 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3015825 14-jun-19 1 06:39 09:10 2:31 12,85 2 Edson e Irineu

3022647 11-jun-19 09:12 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3022422 17-jun-19 6 07:54 10:12 2:18 9,10 2 Bruno e Irineu

3023802 13-jun-19 09:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3015815 13-jun-19 0 06:40 10:31 3:51 17,20 2 Bruno e Rinaldo

3023540 13-jun-19 08:15 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3022774 17-jun-19 4 06:40 08:30 1:50 9,70 2 Bruno e Irineu

3026847 20-jun-19 09:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3026653 21-jun-19 1 06:00 09:20 3:20 14,90 2 Bruno e Rinaldo

3026837 21-jun-19 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3026721 21-jun-19 0 06:00 08:10 2:10 17,80 2 Bruno e Rinaldo

3026398 19-jun-19 13:08 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3025769 21-jun-19 2 12:00 13:30 1:30 12,30 2 Bruno e Rinaldo

3029137 24-jun-19 09:10 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3025172 25-jun-19 1 06:00 07:33 1:33 9,20 2 Bruno e Rinaldo

3029132 25-jun-19 07:39 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3028764 25-jun-19 0 07:40 09:00 1:20 13,10 2 Bruno e Rinaldo

3029140 25-jun-19 07:43 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3028356 25-jun-19 0 09:10 10:20 1:10 10,95 2 Bruno e Rinaldo

3029143 25-jun-19 07:45 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3028331 25-jun-19 0 10:30 11:50 1:20 12,40 2 Bruno e Rinaldo

3018135 29-mai-19 09:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3003978 8-jun-19 10 06:00 08:00 2:00 11,45 2 Bruno e Rinaldo

3026809 21-jun-19 09:45 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3025021 22-jun-19 1 11:02 12:30 1:28 17,30 2 Bruno e Rinaldo



3026816 21-jun-19 09:49 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3024725 22-jun-19 1 14:55 15:30 0:35 9,90 2 Bruno e Rinaldo

3028592 22-jun-19 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3004797 22-jun-19 0 15:40 16:59 1:19 16,90 2 Bruno e Rinaldo

3025516 17-jun-19 15:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3023142 18-jun-19 1 06:50 08:00 1:10 24,80 2 Bruno e Rinaldo

3026811 21-jun-19 09:46 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3025861 22-jun-19 1 17:05 18:00 0:55 32,90 2 Bruno e Rinaldo

3028465 21-jun-19 16:29 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3026030 22-jun-19 1 18:07 18:28 0:21 6,45 2 Bruno e Rinaldo

3009554 15-mai-19 16:28 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 22-jun-19 38 06:00 07:15 1:15 12,80 2 Bruno e Rinaldo

3024178 13-jun-19 16:54 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3023027 23-jun-19 10 07:20 08:30 1:10 13,95 2 Bruno e Rinaldo

3028589 23-jun-19 13:15 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3028564 22-jun-19 -1 18:35 19:50 1:15 13,30 2 Bruno e Rinaldo

3019555 3-jun-19 10:53 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3016839 10-jun-19 7 07:50 09:00 1:10 13,30 2 Bruno e Rinaldo

3026847 20-jun-19 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3025190 21-jun-19 1 08:15 09:50 1:35 14,90 2 Bruno e Rinaldo

3025529 17-jun-19 15:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3025126 21-jun-19 4 21:53 22:59 1:06 11,20 2 Bruno e Rinaldo

3022672 11-jun-19 09:28 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3003237 21-jun-19 10 19:20 21:30 2:10 15,40 2 Bruno e Rinaldo

3028429 21-jun-19 15:04 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 21-jun-19 0 14:00 16:10 2:10 7,95 2 Bruno e Rinaldo

3028484 21-jun-19 16:52 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3026025 21-jun-19 0 23:01 23:59 0:58 16,80 2 Bruno e Rinaldo

3028475 21-jun-19 16:38 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3026785 22-jun-19 1 06:00 07:45 1:45 13,90 2 Bruno e Rinaldo

3028432 21-jun-19 15:09 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 22-jun-19 1 08:00 10:10 2:10 19,90 2 Bruno e Rinaldo

3022322 10-jun-19 11:27 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 22-jun-19 12 10:20 10:58 0:38 7,30 2 Bruno e Rinaldo

3026845 21-jun-19 10:18 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3024894 21-jun-19 0 10:25 11:50 1:25 19,70 2 Bruno e Rinaldo

3016989 27-mai-19 10:27 Patricia K. dos Santos Bovkovski Consertar Calçamento 21-jun-19 25 09:57 10:20 0:23 4,20 2 Bruno e Rinaldo

3024958 17-jun-19 07:52 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 17-jun-19 0 07:30 12:00 13:00 17:18 18-jun-19 07:30 12:00 13:00 17:18 17:36 135,90 2 Edson e Derick

3015325 22-mai-19 08:19 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 17-jun-19 26 18:00 23:59 18-jun-19 18:00 23:59 11:58 271,95 2 Edson e Derick

3024959 17-jun-19 07:53 Bianca Rolim Piveta Consertar meio-fio 18-jun-19 1 07:30 12:00 13:00 17:18 19-jun-19 07:30 12:00 13:00 17:18 17:36 187,60 2 Bruno e Derick

3024954 17-jun-19 07:49 Bianca Rolim Piveta Consertar meio-fio 20-jun-19 3 07:00 12:00 5:00 131,75 2 Bruno e Derick

3024953 17-jun-19 07:47 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 23-jun-19 6 17:20 21:40 4:20 99,20 2 Jaime e Irineu

3024972 17-jun-19 08:02 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 24-jun-19 7 07:30 12:00 13:00 17:18 8:48 790,00 4 Bruno, Jaime, Arylson e Irineu

3024971 17-jun-19 08:01 Bianca Rolim Piveta Consertar meio-fio 24-jun-19 7 18:00 22:00 26-mai-19 18:00 22:00 8:00 220,00 3 Edson, Willians e Irineu

3025038 13-jun-19 08:49 Jeferson de Gasper Consertar meio-fio 24-jun-19 11 07:30 12:00 13:00 17:18 26-mai-19 07:30 12:00 13:00 17:18 17:36 231,00 3 Edson, Willians e Irineu

3023816 13-jun-19 11:25 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 30-jun-19 17 07:00 11:00 4:00 54,90 2 Bruno e Rinaldo

3029612 24-jun-19 10:35 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3026655 27-jun-19 3 17:15 17:51 0:36 5,90 2 Bruno e Rinaldo

3029875 26-jun-19 09:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3022689 27-jun-19 1 15:18 16:59 1:41 12,80 2 Bruno e Rinaldo

3029613 26-jun-19 07:49 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3028534 27-jun-19 1 13:22 14:54 1:32 6,30 2 Bruno e Rinaldo

3029608 25-jun-19 14:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3029318 27-jun-19 2 11:00 13:16 2:16 7,30 2 Bruno e Rinaldo

3029873 26-jun-19 10:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3029543 28-jun-19 2 08:15 10:26 2:11 13,10 2 Bruno e Rinaldo

3029597 26-jun-19 07:32 Bianca Rolim Piveta 28-jun-19 2 06:10 08:00 1:50 9,90 2 Bruno e Rinaldo

3039982 18-jul-19 11:09 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 19-jul-19 1 06:50 19:35 12:45 481,40 5 Marcelino, Jaime, Willians, Edson, Irineu e Derick

3025041 17-jun-19 08:55 Bianca Rolim Piveta 25-jun-19 8 06:30 18:00 11:30 771,80 3 Marcelino, Derick e Willians

3039982 18-jul-19 11:09 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 19-jul-19 1 06:50 19:35 12:45 481,40 6 Marcelino, Jaime, Willians, Edson, Irineu e Derick

3042518 23-jul-19 08:56 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 17-jul-19 -6 07:00 18:30 11:30 77,40 2 Bruno e Derick

3038279 17-jul-19 11:04 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 17-jul-19 0 06:30 19:00 12:30 269,70 5 Marcelino, Jaime, Willians, Derick e Arylson

3038282 17-jul-19 11:06 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 18-jul-19 1 06:30 19:40 13:10 693,40 4 Marcelino, Jaime, Willians e Derick

3028431 21-jun-19 15:08 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 28-jul-19 37 06:30 18:10 11:40 107,30 2 Jamime e Irineu

3033504 8-jul-19 07:31 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3033236 9-jul-19 1 07:30 12:00 13:00 17:18 11-jul-19 07:30 12:00 13:00 17:18 17:36 127,30 3 Bruno, Derick e Irineu

3033506 8-jul-19 07:33 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3033236 9-jul-19 1 06:30 19:40 13:10 187,30 2 Jamime e Irineu

3033505 8-jul-19 07:32 Bianca Rolim Piveta Consertar meio-fio Desdobramento OS 3033236 15-jul-19 7 06:40 19:30 12:50 211,85 4 Marcelino, Willians, Arylson e Derick

3039987 18-jul-19 11:15 Bianca Rolim Piveta Consertar meio-fio 18-jul-19 0 06:40 19:35 19-jul-19 06:40 19:35 25:50 380,00 2 Edson e Irineu

3042453 22-jul-19 08:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3020188 19-jul-19 -3 07:00 17:20 20-jul-19 07:00 17:20 20:40 197,90 3 Fabio, Jean e Irineu

3024970 17-jul-19 07:59 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 26-jun-19 -21 06:38 19:40 13:02 291,60 2 Jaime e Irineu

3042433 23-jul-19 07:34 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3041847 23-jul-19 0 06:00 17:30 11:30 134,60 4 Jaime, Bruno, mais dois

3033511 8-jul-19 07:37 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3033234 17-jul-19 9 15:40 19:15 3:35 66,95 2 Bruno e Rinaldo

3042804 18-jul-19 15:41 Jeferson de Gasper Consertar Calçamento 19-jul-19 1 07:30 17:20 21-jul-19 07:30 17:20 19:40 249,00 3 Jamie, mais 2

3042807 18-jul-19 15:43 Jeferson de Gasper Consertar meio-fio 20-jul-19 2 07:30 17:20 21-jul-19 07:30 17:20 19:40 235,00 2 Fabio e Jaime

3021651 7-jun-19 16:42 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3020057 28-jun-19 21 06:59 09:16 2:17 21,60 2 Bruno e Rinaldo

3026038 18-jun-19 11:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3023321 28-jun-19 10 09:23 11:53 2:30 27,80 2 Bruno e Rinaldo

3030269 28-jun-19 07:45 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3025119 28-jun-19 0 12:06 14:59 2:53 31,40 2 Bruno e Irineu

3030086 27-jun-19 12:59 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3029169 3-jul-19 6 17:30 19:40 2:10 12,90 2 Bruno e Rinaldo

3031208 2-jul-19 07:32 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3023741 3-jul-19 1 16:15 17:20 1:05 6,90 2 Bruno e Rinaldo

3030498 28-jun-19 11:18 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 3-jul-19 5 15:35 16:10 0:35 8,75 2 Bruno e Rinaldo

3030790 1-jul-19 07:33 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3030682 3-jul-19 2 11:00 15:30 4:30 21,90 2 Bruno e Rinaldo

3030460 28-jun-19 10:37 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3030244 2-jul-19 4 13:05 13:55 0:50 4,95 2 Bruno e Rinaldo

3030608 28-jun-19 15:00 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2931957 2-jul-19 4 10:45 11:55 1:10 7,40 2 Bruno e Rinaldo

3030806 1-jul-19 07:58 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3030693 2-jul-19 1 09:20 10:40 1:20 9,75 2 Bruno e Rinaldo

3030612 28-jun-19 15:06 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3022188 2-jul-19 4 08:25 09:10 0:45 7,85 2 Bruno e Rinaldo

3030799 1-jul-19 07:55 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3030551 2-jul-19 1 06:30 08:20 1:50 11,10 2 Bruno e Rinaldo

3031215 2-jul-19 07:41 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3030932 3-jul-19 1 06:35 08:20 1:45 17,85 2 Bruno e Rinaldo

3031214 2-jul-19 07:40 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3030776 3-jul-19 1 08:30 10:10 1:40 15,30 2 Bruno e Rinaldo

3030615 28-jun-19 15:10 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 3-jul-19 5 10:40 12:20 1:40 13,70 2 Bruno e Rinaldo

3031000 1-jul-19 08:00 Jeferson de Gasper Consertar Calçamento 3-jul-19 2 06:30 09:50 3:20 2,50 2 Derick e Willians

3030561 28-jun-19 13:24 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3030158 3-jul-19 5 10:00 11:00 1:00 4,80 2 Derick e Willians

3030797 30-jun-19 08:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3030747 3-jul-19 3 11:05 12:30 1:25 16,85 2 Derick e Willians

3031211 2-jul-19 07:38 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3020692 3-jul-19 1 13:40 15:10 1:30 4,90 2 Derick e Willians

3032048 3-jul-19 16:54 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3031081 5-jul-19 2 06:30 08:10 1:40 4,15 2 Bruno e Rinaldo

3032050 3-jul-19 09:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3031081 5-jul-19 2 08:15 10:10 1:55 3,50 2 Bruno e Rinaldo

3030831 1-jul-19 08:40 Irineu Elias Reinehr 5-jul-19 4 10:15 12:00 1:45 4,70 2 Bruno e Rinaldo

3017835 29-mai-19 10:17 Diego Martins Vieira Consertar Calçamento 5-jul-19 37 14:05 15:30 1:25 19,80 2 Bruno e Rinaldo

3031292 2-jul-19 09:34 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 5-jul-19 3 15:40 18:00 2:20 27,60 2 Bruno e Rinaldo

3033035 5-jul-19 07:52 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3031375 5-jul-19 0 06:30 08:10 1:40 12,10 2 Bruno e Rinaldo

3032704 4-jul-19 09:25 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3028801 5-jul-19 1 08:20 09:50 1:30 3,00 2 Bruno e Rinaldo

3032707 4-jul-19 10:45 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3030995 5-jul-19 1 10:00 11:30 1:30 13,80 2 Bruno e Rinaldo

3032580 4-jul-19 07:47 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3031906 5-jul-19 1 13:00 14:00 1:00 4,95 2 Bruno e Rinaldo

3031660 2-jul-19 16:34 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3030814 5-jul-19 3 14:00 15:20 1:20 13,30 2 Bruno e Rinaldo

3033036 5-jul-19 07:55 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3023349 5-jul-19 0 15:30 16:20 0:50 3,80 2 Bruno e Rinaldo

3033044 4-jul-19 15:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3032675 5-jul-19 1 16:30 17:10 0:40 6,75 2 Bruno e Rinaldo

3033043 5-jul-19 08:02 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3032675 5-jul-19 0 17:15 18:40 1:25 3,95 2 Bruno e Rinaldo

3035055 10-jul-19 07:41 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3034924 12-jul-19 2 06:30 08:10 1:40 6,75 2 Bruno e Rinaldo

3034767 9-jul-19 12:53 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3034614 12-jul-19 3 08:19 09:00 0:41 9,10 2 Bruno e Rinaldo

3035702 10-jul-19 17:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3033497 12-jul-19 2 09:10 11:00 1:50 7,90 2 Bruno e Rinaldo

3036286 12-jul-19 07:48 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3035307 12-jul-19 0 11:05 12:30 1:25 12,30 2 Bruno e Rinaldo

3036292 12-jul-19 07:55 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3032684 12-jul-19 0 13:10 13:45 0:35 4,50 2 Bruno e Rinaldo

3036240 11-jul-19 16:59 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3029026 12-jul-19 1 13:50 14:20 0:30 3,90 2 Bruno e Rinaldo

3036850 15-jul-19 07:39 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3036459 12-jul-19 -3 14:25 14:40 0:15 4,60 2 Bruno e Rinaldo

3036695 12-jul-19 16:42 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 2892721 12-jul-19 0 14:45 15:30 0:45 13,20 2 Bruno e Rinaldo

3036447 12-jul-19 10:57 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3036336 12-jul-19 0 15:40 16:50 1:10 13,30 2 Bruno e Rinaldo

3036282 12-jul-19 07:44 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3034535 12-jul-19 0 17:00 17:50 0:50 4,85 2 Bruno e Rinaldo

3036510 12-jul-19 13:06 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3007622 12-jul-19 0 17:55 18:20 0:25 4,90 2 Bruno e Rinaldo

3033383 5-jul-19 14:40 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3008985 8-jul-19 3 12:12 13:50 1:38 7,30 2 Bruno e Rinaldo

3033382 5-jul-19 16:50 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3008985 8-jul-19 3 14:08 16:17 2:09 2,30 2 Bruno e Rinaldo

3033519 8-jul-19 07:44 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3033439 8-jul-19 0 09:22 12:00 2:38 9,70 2 Bruno e Rinaldo

3033041 5-jul-19 07:59 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3007936 8-jul-19 3 07:00 09:10 2:10 7,95 2 Bruno e Rinaldo

3033045 8-jul-19 08:03 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3032827 8-jul-19 0 05:30 06:57 1:27 8,85 2 Bruno e Rinaldo

3033517 8-jul-19 07:42 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3032818 8-jul-19 0 16:30 18:10 1:40 16,95 2 Bruno e Rinaldo

3033364 5-jul-19 16:22 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3026836 8-jul-19 3 18:22 20:20 1:58 9,60 2 Bruno e Rinaldo

3033521 7-jul-19 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3033438 8-jul-19 1 20:50 21:59 1:09 21,70 2 Bruno e Rinaldo

3033515 8-jul-19 07:38 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3030160 8-jul-19 0 22:10 23:06 0:56 7,75 2 Bruno e Rinaldo



3035023 9-jul-19 16:56 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 10-jul-19 1 13:46 14:55 1:09 6,75 2 Bruno e Rinaldo

3033916 8-jul-19 08:35 Patricia K. dos Santos Bovkovski Consertar Calçamento 10-jul-19 2 06:30 08:20 1:50 17,95 2 Bruno e Rinaldo

3034061 7-jul-19 10:40 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3010824 10-jul-19 3 08:30 09:30 1:00 6,90 2 Bruno e Rinaldo

3034060 8-jul-19 10:21 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3010824 10-jul-19 2 09:40 10:30 0:50 10,80 2 Bruno e Rinaldo

3032776 4-jul-19 11:38 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 10-jul-19 6 10:40 11:20 0:40 5,20 2 Bruno e Rinaldo

3034537 8-jul-19 16:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3033079 11-jul-19 3 13:00 14:50 1:50 6,85 2 Bruno e Rinaldo

3034536 9-jul-19 07:39 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3033525 11-jul-19 2 10:30 11:50 1:20 13,80 2 Bruno e Rinaldo

3035638 10-jul-19 16:30 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3022949 11-jul-19 1 09:00 10:20 1:20 7,80 2 Bruno e Rinaldo

3035062 10-jul-19 07:43 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3033203 11-jul-19 1 07:55 08:40 0:45 6,90 2 Bruno e Rinaldo

3035709 11-jul-19 07:35 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3035663 11-jul-19 0 06:30 07:50 1:20 6,75 2 Bruno e Rinaldo

3036578 12-jul-19 14:01 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3036108 12-jul-19 0 18:20 19:35 1:15 2,75 2 Bruno e Rinaldo

3032578 4-jul-19 07:45 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3020979 9-jul-19 5 06:00 08:15 2:15 9,50 2 Bruno e Rinaldo

3030108 27-jun-19 13:48 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3026111 9-jul-19 12 08:25 10:59 2:34 9,60 2 Bruno e Rinaldo

3033231 5-jul-19 13:26 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3029551 9-jul-19 4 11:16 14:10 2:54 16,75 2 Bruno e Rinaldo

3040275 18-jul-19 16:17 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3036746 22-jul-19 4 07:45 09:00 1:15 12,20 2 Willians e Irineu

3037862 16-jul-19 15:18 Sandra Janete Deil da Silva Consertar Calçamento 22-jul-19 6 06:30 07:40 1:10 12,30 2 Willians e Irineu

3036866 15-jul-19 08:01 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 22-jul-19 7 18:45 19:35 0:50 3,40 2 Bruno e Rinaldo

3038670 17-jul-19 16:54 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3038135 22-jul-19 5 18:00 18:40 0:40 4,80 2 Bruno e Rinaldo

3039196 17-jul-19 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3038069 22-jul-19 5 17:25 18:00 0:35 6,90 2 Bruno e Rinaldo

3038668 17-jul-19 16:49 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3036804 22-jul-19 5 16:40 17:20 0:40 9,50 2 Bruno e Rinaldo

3037564 16-jul-19 11:10 Elisabet Grisa Gomes Spezia Consertar Calçamento 22-jul-19 6 15:55 16:35 0:40 11,75 2 Bruno e Rinaldo

3041424 19-jul-19 07:51 Bianca Rolim Piveta Consertar meio-fio 22-jul-19 3 15:25 15:50 0:25 6,40 2 Bruno e Rinaldo

3041414 18-jul-19 14:10 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3037970 22-jul-19 4 14:45 15:20 0:35 7,80 2 Bruno e Rinaldo

3037094 15-jul-19 13:06 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3029018 22-jul-19 7 13:45 14:40 0:55 13,60 2 Bruno e Rinaldo

3040281 18-jul-19 16:25 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3037073 22-jul-19 4 13:00 13:40 0:40 8,90 2 Bruno e Rinaldo

3037909 16-jul-19 15:51 Gabrieli Talita Consertar meio-fio Desdobramento OS 3036819 22-jul-19 6 11:00 12:20 1:20 13,95 2 Bruno e Rinaldo

3037318 15-jul-19 14:10 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3015448 22-jul-19 7 10:45 10:58 0:13 3,90 2 Bruno e Rinaldo

3037911 16-jul-19 15:53 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3036835 22-jul-19 6 10:00 10:40 0:40 9,70 2 Bruno e Rinaldo

3039979 18-jul-19 10:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3037985 22-jul-19 4 08:45 09:55 1:10 7,80 2 Bruno e Rinaldo

3024222 14-jun-19 07:45 Letícia França Andrade Consertar Calçamento 22-jul-19 38 08:05 08:40 0:35 4,60 2 Bruno e Rinaldo

3041388 18-jul-19 16:54 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3035831 22-jul-19 4 06:30 08:00 1:30 13,85 2 Bruno e Rinaldo

3033375 5-jul-19 16:41 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3032711 17-jul-19 12 15:00 15:35 0:35 9,95 2 Bruno e Rinaldo

3043222 16-jul-19 13:19 Jeferson de Gasper Consertar Calçamento Desdobramento OS 3017835 17-jul-19 1 13:20 14:50 1:30 32,75 2 Bruno e Rinaldo

3026359 19-jun-19 12:09 Operadores ETE Agua Verde 17-jul-19 28 11:05 12:00 0:55 13,90 2 Bruno e Rinaldo

3033514 8-jul-19 07:37 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3033234 17-jul-19 9 08:55 11:00 2:05 49,70 2 Bruno e Rinaldo

3033516 8-jul-19 07:39 Bianca Rolim Piveta Consertar meio-fio Desdobramento OS 3033234 17-jul-19 9 06:30 08:50 2:20 41,20 2 Bruno e Rinaldo

3038389 17-jul-19 13:08 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3033300 18-jul-19 1 14:10 18:00 3:50 25,10 2 Bruno e Rinaldo

3037032 15-jul-19 11:02 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3029187 18-jul-19 3 13:00 14:00 1:00 5,90 2 Bruno e Rinaldo

3037036 15-jul-19 11:04 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3029186 18-jul-19 3 11:00 12:00 1:00 4,80 2 Bruno e Rinaldo

3038016 17-jul-19 07:43 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3037541 18-jul-19 1 10:00 10:50 0:50 6,90 2 Bruno e Rinaldo

3037040 15-jul-19 11:07 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3032614 18-jul-19 3 09:00 09:50 0:50 7,30 2 Bruno e Rinaldo

3036796 13-jul-19 16:59 Lidiane Mendes Consertar Calçamento 18-jul-19 5 06:30 08:50 2:20 9,20 2 Bruno e Rinaldo

3037591 16-jul-19 11:37 Elisabet Grisa Gomes Spezia 22-jul-19 6 0:00 16,75

3041913 22-jul-19 07:55 Ana Paula Boder Fusi Consertar Calçamento 22-jul-19 0 12:30 13:53 1:23 7,80 2 Irineu e Willians

3038706 18-jul-19 07:56 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3036315 22-jul-19 4 14:10 16:11 2:01 17,90 2 Irineu e Willians

3041909 19-jul-19 14:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3038695 22-jul-19 3 17:25 17:59 0:34 7,40 2 Irineu e Willians

3041907 19-jul-19 14:50 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3038695 22-jul-19 3 16:22 17:19 0:57 9,20 2 Irineu e Willians

3041921 20-jul-19 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3041797 22-jul-19 2 18:10 20:10 2:00 27,30 2 Irineu e Willians

3041903 19-jul-19 15:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3041517 22-jul-19 3 20:16 21:59 1:43 21,40 2 Irineu e Willians

3042517 23-jul-19 08:54 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 18-jul-19 -5 07:00 18:10 11:10 84,20 2 Bruno e Irineu

3042511 23-jul-19 08:52 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento 20-jul-19 -3 07:30 11:55 4:25 31,90 2 Fabio e Jaime

3045519 1-ago-19 13:04 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 3-ago-19 2 13:05 14:50 1:45 9,95 2 Bruno e Rinaldo

3043513 23-jul-19 17:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3038498 3-ago-19 11 15:00 16:10 1:10 6,70 2 Bruno e Rinaldo

3043512 25-jul-19 07:50 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3038498 3-ago-19 9 16:15 17:30 1:15 12,50 2 Bruno e Rinaldo

3044502 29-jul-19 23:16 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento Desdobramento OS 3042862 4-ago-19 6 06:40 08:10 1:30 7,30 2 Bruno e Rinaldo

3044498 29-jul-19 22:24 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento Desdobramento OS 3042606 4-ago-19 6 08:20 10:00 1:40 9,40 2 Bruno e Rinaldo

3044544 26-jul-19 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3043546 4-ago-19 9 10:10 11:20 1:10 7,60 2 Bruno e Rinaldo

3045709 2-ago-19 07:50 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3045351 4-ago-19 2 11:25 12:38 1:13 8,75 2 Bruno e Rinaldo

3043460 24-jul-19 16:46 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3042174 4-ago-19 11 13:10 15:10 2:00 16,80 2 Bruno e Rinaldo

3045524 1-ago-19 13:11 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3045231 4-ago-19 3 15:20 16:55 1:35 9,95 2 Bruno e Rinaldo

3045251 31-jul-19 10:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3036169 4-ago-19 4 17:00 18:30 1:30 13,20 2 Bruno e Rinaldo

3055851 23-ago-19 08:08 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 24-ago-19 1 06:30 19:30 13:00 167,70 4 Derick, Edson, Irineu e Rinaldo

3055833 23-ago-19 07:53 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 24-ago-19 1 06:30 19:00 12:30 103,60 2 Derick e Edson

3054437 19-ago-19 09:24 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 23-ago-19 4 06:30 18:00 11:30 94,50 3 Derick, Edson e João Maria

3056307 26-ago-19 07:59 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 21-ago-19 -5 06:30 20:40 22-ago-19 06:30 20:40 28:20 727,75 6 Marcelino, Derik, Irineu, Edson, Willians e João Maria

3054434 19-ago-19 09:24 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 20-ago-19 1 07:10 18:10 11:00 137,80 5 Marcelino, Willians, Edson, Derick e João Maria

3055849 23-ago-19 08:03 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 19-ago-19 -4 06:30 16:40 10:10 97,90 2 Derick e Edson

3042896 24-jul-19 08:10 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 14-ago-19 21 06:50 17:40 10:50 509,70 6 Marcelino, Derick, Irineu, Edson, Willians e João Maria

3056305 26-ago-19 07:55 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3056264 12-ago-19 -14 06:40 18:30 13-ago-19 06:40 18:30 23:40 599,60 5 Marcelino, Derick, Irineu, Edson e Willians

3056319 26-ago-19 08:23 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 11-ago-19 -15 06:40 16:50 10:10 187,20 3 Derick, Irineu e Edson

3054789 20-ago-19 08:28 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 10-ago-19 -10 06:30 15:40 9:10 107,30 4 Willians, Edson, João Maria e Derick

3054787 20-ago-19 08:27 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 7-ago-19 -13 06:30 14:00 7:30 205,00 5 Marcelino, Derick, João Maria, Willians e Derick

3054778 20-ago-19 08:15 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 5-ago-19 -15 06:30 17:10 10:40 112,95 3 Jaime, Edson e Irineu

3055837 23-ago-19 07:56 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 3-ago-19 -20 06:50 18:00 11:10 99,40 2 Jaime e Derick

3054780 20-ago-19 08:19 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 2-ago-19 -18 06:30 16:50 10:20 89,50 2 Jaime e Irineu

3043911 26-jul-19 07:36 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3040102 24-jul-19 -2 06:30 10:40 4:10 47,90 2 Bruno e Rinaldo

3038961 18-jul-19 08:01 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2954186 24-jul-19 6 10:45 11:10 0:25 6,70 2 Bruno e Rinaldo

3042656 23-jul-19 11:20 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2998728 24-jul-19 1 11:10 12:30 1:20 6,30 2 Bruno e Rinaldo

3042658 21-jul-19 11:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 2998728 24-jul-19 3 13:30 14:20 0:50 7,30 2 Bruno e Rinaldo

3043525 25-jul-19 08:04 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3041798 2-ago-19 8 06:30 07:40 1:10 9,25 2 Bruno e Rinaldo

3045223 31-jul-19 16:42 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3044893 2-ago-19 2 07:45 08:50 1:05 6,95 2 Bruno e Rinaldo

3045260 1-ago-19 07:39 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3043053 2-ago-19 1 08:55 09:30 0:35 7,80 2 Bruno e Rinaldo

3043741 25-jul-19 13:42 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 2-ago-19 8 09:35 09:50 0:15 3,95 2 Bruno e Rinaldo

3043740 25-jul-19 10:50 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3039910 2-ago-19 8 09:55 10:40 0:45 6,80 2 Bruno e Rinaldo

3043739 25-jul-19 13:42 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3039910 2-ago-19 8 10:50 11:55 1:05 11,75 2 Bruno e Rinaldo

3044497 29-jul-19 22:21 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento Desdobramento OS 3042397 2-ago-19 4 13:00 13:35 0:35 6,30 2 Bruno e Rinaldo

3043870 25-jul-19 16:44 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3042877 2-ago-19 8 13:40 15:00 1:20 12,60 2 Bruno e Rinaldo

3044516 30-jul-19 08:01 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3041846 2-ago-19 3 15:05 16:00 0:55 9,30 2 Bruno e Rinaldo

3043948 26-jul-19 07:59 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 2989548 2-ago-19 7 16:10 17:20 1:10 7,80 2 Bruno e Rinaldo

3044520 29-jul-19 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3043343 3-ago-19 5 06:30 07:36 1:06 9,10 2 Bruno e Rinaldo

3042898 24-jul-19 08:21 Bianca Rolim Piveta Desdobramento OS 3034663 3-ago-19 10 10:40 11:50 1:10 13,25 2 Bruno e Rinaldo

3044887 30-jul-19 20:01 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento Desdobramento OS 3044456 3-ago-19 4 07:50 08:40 0:50 12,80 2 Bruno e Rinaldo

3043518 24-jul-19 15:35 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3039997 3-ago-19 10 08:55 09:30 0:35 6,20 2 Bruno e Rinaldo

3043872 25-jul-19 16:44 Marly Wulf Consertar Calçamento 3-ago-19 9 09:40 10:35 0:55 6,40 2 Bruno e Rinaldo

3045594 1-ago-19 15:00 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3044611 9-ago-19 8 16:35 17:10 0:35 11,50 2 Bruno e Rinaldo

3043454 24-jul-19 16:42 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3042116 9-ago-19 16 15:25 16:30 1:05 12,85 2 Bruno e Rinaldo

3049260 9-ago-19 07:44 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3048968 9-ago-19 0 14:10 15:20 1:10 11,20 2 Bruno e Rinaldo

3046675 2-ago-19 16:19 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3023163 9-ago-19 7 13:00 14:00 1:00 8,90 2 Bruno e Rinaldo

3048079 6-ago-19 16:30 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio Desdobramento OS 3047187 9-ago-19 3 10:15 11:50 1:35 10,25 2 Bruno e Rinaldo

3048081 6-ago-19 16:33 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3046542 9-ago-19 3 08:20 09:15 0:55 9,70 2 Bruno e Rinaldo

3048082 6-ago-19 16:34 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3047251 9-ago-19 3 06:30 08:10 1:40 19,30 2 Bruno e Rinaldo

3049248 9-ago-19 07:31 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3048899 9-ago-19 0 17:15 18:20 1:05 13,30 2 Bruno e Rinaldo

3046844 5-ago-19 07:56 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3046727 7-ago-19 2 16:30 17:40 1:10 6,30 2 Bruno e Rinaldo



3043457 24-jul-19 16:43 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3036172 7-ago-19 14 14:10 16:20 2:10 21,30 2 Bruno e Rinaldo

3047205 5-ago-19 16:46 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3046470 7-ago-19 2 13:00 14:00 1:00 2,90 2 Bruno e Rinaldo

3045708 2-ago-19 07:45 Bianca Rolim Piveta Consertar Calçamento Desdobramento OS 3045566 7-ago-19 5 11:10 11:50 0:40 4,95 2 Bruno e Rinaldo

3046656 2-ago-19 15:53 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3042093 7-ago-19 5 10:00 11:00 1:00 7,80 2 Bruno e Rinaldo

3046658 2-ago-19 15:53 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 7-ago-19 5 09:10 09:55 0:45 4,30 2 Bruno e Rinaldo

3046657 2-ago-19 15:40 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3042093 7-ago-19 5 08:19 09:00 0:41 7,80 2 Bruno e Rinaldo

3042036 22-jul-19 09:25 Wanderlei Vegini Consertar Calçamento 7-ago-19 16 06:30 08:10 1:40 11,30 2 Bruno e Rinaldo

3046698 2-ago-19 16:47 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3045695 6-ago-19 4 10:10 11:40 1:30 16,20 2 Bruno e Rinaldo

3047233 6-ago-19 07:25 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3046769 6-ago-19 0 08:20 10:00 1:40 13,10 2 Bruno e Rinaldo

3046849 5-ago-19 08:00 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3046228 6-ago-19 1 06:40 08:10 1:30 14,20 2 Bruno e Rinaldo

3047839 6-ago-19 11:21 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3046995 12-ago-19 6 15:45 16:50 1:05 12,60 2 Bruno e Rinaldo

3044876 30-jul-19 16:53 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3042741 12-ago-19 13 14:50 15:40 0:50 13,20 2 Bruno e Rinaldo

3043881 25-jul-19 16:58 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3042418 12-ago-19 18 13:00 14:40 1:40 21,75 2 Bruno e Rinaldo

3043461 24-jul-19 16:52 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3042766 12-ago-19 19 10:40 11:55 1:15 17,30 2 Bruno e Rinaldo

3048956 8-ago-19 11:24 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3035957 12-ago-19 4 09:00 10:35 1:35 47,95 2 Bruno e Rinaldo

3048753 8-ago-19 07:40 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3047685 12-ago-19 4 07:55 08:50 0:55 9,40 2 Bruno e Rinaldo

3048755 7-ago-19 16:10 Administrador Desdobramento OS 3047685 12-ago-19 5 06:40 07:50 1:10 6,70

3050513 13-ago-19 08:49 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3048961 14-ago-19 1 10:00 14:00 4:00 78,10 2 Bruno e Rinaldo

3049903 12-ago-19 09:17 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3049553 14-ago-19 2 17:05 18:40 1:35 13,80 2 Bruno e Rinaldo

3050505 13-ago-19 08:45 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3042796 14-ago-19 1 16:30 17:00 0:30 3,30 2 Bruno e Rinaldo

3049586 9-ago-19 14:49 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3030937 14-ago-19 5 15:10 16:20 1:10 9,95 2 Bruno e Rinaldo

3050515 13-ago-19 08:50 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3048100 14-ago-19 1 14:10 15:05 0:55 11,30 2 Bruno e Rinaldo

3048383 7-ago-19 11:05 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 14-ago-19 7 07:45 08:40 0:55 17,80 2 Bruno e Rinaldo

3049833 12-ago-19 08:00 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3048949 14-ago-19 2 08:45 09:50 1:05 13,75 2 Bruno e Rinaldo

3048140 7-ago-19 08:00 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3048133 14-ago-19 7 06:30 07:40 1:10 11,30 2 Bruno e Rinaldo

3049262 9-ago-19 07:50 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3048776 13-ago-19 4 06:30 08:10 1:40 13,90 2 Bruno e Rinaldo

3048066 6-ago-19 16:01 Marly Wulf Consertar Calçamento 13-ago-19 7 08:15 09:20 1:05 12,20 2 Bruno e Rinaldo

3049264 9-ago-19 07:56 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3046329 13-ago-19 4 09:30 11:20 1:50 27,75 2 Bruno e Rinaldo

3043878 25-jul-19 16:53 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3042034 13-ago-19 19 13:00 14:30 1:30 22,60 2 Bruno e Rinaldo

3049645 9-ago-19 16:57 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento Desdobramento OS 3048402 13-ago-19 4 14:35 15:55 1:20 11,20 2 Bruno e Rinaldo

3049826 9-ago-19 10:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3048354 13-ago-19 4 16:00 17:00 1:00 7,85 2 Bruno e Rinaldo

3049825 12-ago-19 07:55 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3048354 13-ago-19 1 17:10 18:00 0:50 6,30 2 Bruno e Rinaldo

3049842 12-ago-19 08:03 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3048809 13-ago-19 1 17:10 18:05 0:55 10,60 2 Bruno e Rinaldo

3051408 15-ago-19 07:41 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3049642 19-ago-19 4 14:50 16:10 1:20 9,85 2 Bruno e Rinaldo

3052345 16-ago-19 14:08 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento Desdobramento OS 3043164 19-ago-19 3 13:30 14:40 1:10 10,20 2 Bruno e Rinaldo

3052568 17-ago-19 15:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3052333 19-ago-19 2 11:05 12:10 1:05 13,10 2 Bruno e Rinaldo

3052301 16-ago-19 13:17 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 19-ago-19 3 10:00 11:00 1:00 9,90 2 Bruno e Rinaldo

3051407 15-ago-19 07:39 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3049984 19-ago-19 4 08:40 09:55 1:15 11,20 2 Bruno e Rinaldo

3054337 16-ago-19 14:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3052082 19-ago-19 3 06:30 08:30 2:00 17,90 2 Bruno e Rinaldo

3050522 13-ago-19 08:54 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3048495 16-ago-19 3 13:00 15:10 2:10 32,10 2 Bruno e Rinaldo

3051406 15-ago-19 07:37 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3050076 16-ago-19 1 15:15 16:50 1:35 27,30 2 Bruno e Rinaldo

3050894 14-ago-19 07:23 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3048299 16-ago-19 2 17:00 18:30 1:30 17,60 2 Bruno e Rinaldo

3050482 13-ago-19 08:34 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3049378 16-ago-19 3 06:30 07:45 1:15 13,20 2 Bruno e Rinaldo

3052016 16-ago-19 07:41 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3049583 16-ago-19 0 07:55 08:50 0:55 12,90 2 Bruno e Rinaldo

3052015 16-ago-19 07:39 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3051128 16-ago-19 0 09:00 10:00 1:00 9,95 2 Bruno e Rinaldo

3052011 16-ago-19 07:30 Gabrieli Talita Desdobramento OS 3051254 16-ago-19 0 10:05 11:00 0:55 9,85 2 Bruno e Rinaldo

3051960 15-ago-19 16:32 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3033278 16-ago-19 1 11:05 12:10 1:05 11,75 2 Bruno e Rinaldo

3049415 9-ago-19 10:52 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3028725 16-ago-19 7 06:30 08:40 2:10 23,70 2 Bruno e Rinaldo

3047241 6-ago-19 07:45 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3032803 15-ago-19 9 08:45 09:50 1:05 17,80 2 Bruno e Rinaldo

3050511 13-ago-19 08:47 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3048012 15-ago-19 2 10:00 11:55 1:55 17,85 2 Bruno e Rinaldo

3055050 21-ago-19 08:06 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3051010 21-ago-19 0 10:30 12:00 1:30 12,75 2 Bruno e Rinaldo

3055052 21-ago-19 08:07 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3054466 21-ago-19 0 07:40 09:00 1:20 9,30 2 Bruno e Rinaldo

2982404 11-mar-19 08:05 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2981067 21-ago-19 163 06:30 07:30 1:00 4,50 2 Bruno e Rinaldo

3042973 24-jul-19 09:23 Patricia K. dos Santos Bovkovski Consertar Calçamento 23-ago-19 30 17:25 18:10 0:45 9,70 2 Bruno e Rinaldo

3055206 21-ago-19 10:58 India Nara Pellis Milbratz Consertar Calçamento 23-ago-19 2 15:00 17:20 2:20 22,75 2 Bruno e Rinaldo

3055049 21-ago-19 08:04 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 23-ago-19 2 13:30 15:00 1:30 17,40 2 Bruno e Rinaldo

3042694 23-jul-19 12:25 Letícia França Andrade Consertar Calçamento 23-ago-19 31 11:00 12:30 1:30 19,80 2 Bruno e Rinaldo

3055040 21-ago-19 07:57 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3054996 23-ago-19 2 09:50 11:00 1:10 17,85 2 Bruno e Rinaldo

3055841 23-ago-19 08:02 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3047057 23-ago-19 0 08:00 09:40 1:40 16,90 2 Bruno e Rinaldo

3055366 22-ago-19 07:32 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3049439 23-ago-19 1 06:30 08:00 1:30 12,90 2 Bruno e Rinaldo

3056130 23-ago-19 15:04 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 2977987 26-ago-19 3 10:40 12:00 1:20 16,60 2 Bruno e Rinaldo

3056286 26-ago-19 07:29 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3055077 26-ago-19 0 08:20 10:30 2:10 37,20 2 Bruno e Rinaldo

3056287 26-ago-19 07:32 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 26-ago-19 0 06:40 08:10 1:30 13,85 2 Bruno e Rinaldo

3067300 25-set-19 08:21 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 5-set-19 -20 06:45 12:30 5:45 70,80 4 Willians, Edson, Derick e Irineu

3066752 24-set-19 08:01 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 25-set-19 1 16:10 18:40 2:30 42,60 2 Bruno e Irineu

3067299 25-set-19 08:20 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 9-set-19 -16 08:20 18:30 10:10 270,00 5 Marcelino, Willians, Edson, Derick e Irineu

3066749 24-set-19 07:59 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 3-set-19 -21 06:50 16:30 9:40 151,60 3 Edson, Willians e Irineu

3066750 24-set-19 08:00 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 2-set-19 -22 07:20 18:00 10:40 137,60 4 Edson, Willians, Rinaldo e Irineu

3056986 27-ago-19 14:57 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 10-set-19 14 06:50 16:00 9:10 87,70 2 Bruno e Rinaldo

3066406 23-set-19 10:26 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 23-set-19 0 13:00 23:59 24-set-19 00:00 00:40 11:39 173,20 3 Bruno, Irineu e Derick

3017279 27-mai-19 15:20 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento 28-ago-19 93 06:30 17:05 10:35 157,20 3 Willians, Edson e Rinaldo

3067304 25-set-19 08:24 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 29-ago-19 -27 07:20 18:00 10:40 122,85 3 Willians, Edson e Rinaldo

3067302 25-set-19 08:22 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 30-ago-19 -26 10:10 17:00 6:50 87,60 3 Willians, Edson e Rinaldo

3056736 27-ago-19 08:53 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3055467 30-ago-19 3 06:30 08:20 1:50 21,90 2 Bruno e Rinaldo

3056325 26-ago-19 08:51 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento Desdobramento OS 3055343 30-ago-19 4 08:30 10:30 2:00 20,60 2 Bruno e Rinaldo

3057720 28-ago-19 11:03 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3052050 30-ago-19 2 10:40 11:50 1:10 9,80 2 Bruno e Rinaldo

3056658 26-ago-19 16:38 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3056257 30-ago-19 4 13:05 14:00 0:55 6,90 2 Bruno e Rinaldo

3057099 28-ago-19 07:41 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3056417 30-ago-19 2 14:05 16:00 1:55 17,30 2 Bruno e Rinaldo

3058101 29-ago-19 10:07 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3054825 30-ago-19 1 16:10 17:50 1:40 12,35 2 Bruno e Rinaldo

3058896 2-set-19 07:40 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3048634 2-set-19 0 06:30 07:30 1:00 4,50 2 Bruno e Rinaldo

3058893 2-set-19 07:34 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3058217 2-set-19 0 07:40 09:00 1:20 14,40 2 Bruno e Rinaldo

3047711 6-ago-19 08:50 Denis Augusto Vieira 2-set-19 27 09:05 10:50 1:45 13,50 2 Bruno e Rinaldo

3058900 2-set-19 07:46 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3049477 2-set-19 0 11:00 12:10 1:10 7,90 2 Bruno e Rinaldo

3058892 2-set-19 07:32 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3058430 2-set-19 0 13:05 14:40 1:35 13,80 2 Bruno e Rinaldo

3057779 28-ago-19 13:14 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3030449 2-set-19 5 14:50 16:20 1:30 18,30 2 Bruno e Rinaldo

3057728 28-ago-19 11:09 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3056393 29-ago-19 1 06:30 07:40 1:10 9,95 2 Bruno e Rinaldo

3058007 29-ago-19 08:19 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3057630 29-ago-19 0 07:50 08:40 0:50 7,80 2 Bruno e Rinaldo

3057946 29-ago-19 08:08 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3052375 29-ago-19 0 08:50 10:00 1:10 11,25 2 Bruno e Rinaldo

3057095 26-ago-19 20:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3056673 29-ago-19 3 10:00 11:20 1:20 9,85 2 Bruno e Rinaldo

3057070 27-ago-19 16:43 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3056080 29-ago-19 2 13:00 14:30 1:30 13,90 2 Bruno e Rinaldo

3056323 26-ago-19 08:49 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 29-ago-19 3 14:40 15:55 1:15 11,90 2 Bruno e Rinaldo

3056726 27-ago-19 08:45 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3033352 29-ago-19 2 16:00 18:00 2:00 16,80 2 Bruno e Rinaldo

3057949 29-ago-19 08:11 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3009122 3-set-19 5 13:05 15:10 2:05 20,75 2 Bruno e Rinaldo

3058895 2-set-19 07:37 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3057772 3-set-19 1 06:30 08:10 1:40 17,70 2 Bruno e Rinaldo

3067869 24-jul-19 10:13 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 1-set-19 39 06:40 19:00 3-set-19 06:40 19:00 24:40 550,00 4 Marcelino, Edson, Willians, Irineu e Rinaldo

3067868 24-jul-19 10:12 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 26-ago-19 33 06:50 16:10 27/08/2019 06:50 16:10 18:40 297,40 4 Edson, Willians, Rinaldo e Derick

3067806 23-set-19 09:05 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 9-set-19 -14 07:00 18:00 11:00 166,66 2 Edson e Derick

3057069 27-ago-19 16:39 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3056871 3-set-19 7 10:50 12:00 1:10 13,40 2 Bruno e Rinaldo

3058898 2-set-19 07:44 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3052402 3-set-19 1 09:30 10:40 1:10 7,90 2 Bruno e Rinaldo

3058412 30-ago-19 07:38 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3058182 3-set-19 4 08:15 09:20 1:05 9,85 2 Bruno e Rinaldo

3061750 10-set-19 07:59 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3056535 9-set-19 -1 15:30 17:10 1:40 7,90 2 Bruno e Irineu

3059406 3-set-19 09:14 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3051999 9-set-19 6 14:15 15:20 1:05 7,95 2 Bruno e Irineu

3061759 10-set-19 08:03 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3058193 9-set-19 -1 13:00 14:10 1:10 13,60 2 Bruno e Irineu



3059728 3-set-19 10:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3056893 9-set-19 6 10:05 11:00 0:55 6,30 2 Bruno e Rinaldo

3059727 3-set-19 16:51 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3059224 9-set-19 6 08:15 10:00 1:45 12,25 2 Bruno e Rinaldo

3059403 3-set-19 09:12 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3049408 9-set-19 6 06:30 08:20 1:50 13,90 2 Bruno e Rinaldo

3064778 18-set-19 07:36 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 17-set-19 -1 06:30 08:00 1:30 13,30 2 Bruno e Irineu

3065231 19-set-19 07:27 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3063999 17-set-19 -2 08:10 09:00 0:50 6,80 2 Bruno e Irineu

3063771 16-set-19 07:31 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3063259 17-set-19 1 09:10 10:40 1:30 17,70 2 Bruno e Irineu

3064539 17-set-19 11:10 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3064062 17-set-19 0 11:00 12:00 1:00 9,95 2 Bruno e Irineu

3064041 16-set-19 11:09 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3063726 17-set-19 1 13:10 14:15 1:05 11,60 2 Bruno e Irineu

3063770 16-set-19 07:30 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3057768 17-set-19 1 14:20 14:40 0:20 4,70 2 Bruno e Irineu

3064343 17-set-19 07:30 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3063765 17-set-19 0 16:00 18:40 2:40 27,40 2 Bruno e Irineu

3064560 17-set-19 11:24 Sandra Janete Deil da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3055040 17-set-19 0 15:00 15:40 0:40 7,80 2 Bruno e Irineu

3062848 12-set-19 07:30 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3062401 14-set-19 2 06:30 08:00 1:30 9,30 2 Bruno e Irineu

3061293 9-set-19 08:13 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 14-set-19 5 08:10 09:50 1:40 12,30 2 Bruno e Irineu

3062847 12-set-19 07:26 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3061738 14-set-19 2 10:00 11:20 1:20 13,90 2 Bruno e Irineu

3062708 11-set-19 13:49 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3061586 14-set-19 3 11:30 12:30 1:00 9,40 2 Bruno e Irineu

3060350 5-set-19 08:26 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3044564 14-set-19 9 13:20 14:30 1:10 12,30 2 Bruno e Irineu

3062696 11-set-19 13:45 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3060721 14-set-19 3 14:40 15:20 0:40 10,40 2 Bruno e Irineu

3062889 12-set-19 08:15 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3062871 14-set-19 2 15:30 16:20 0:50 8,75 2 Bruno e Irineu

3061741 10-set-19 07:54 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3061344 14-set-19 4 16:30 17:00 0:30 4,95 2 Bruno e Irineu

3060708 5-set-19 16:46 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3060375 14-set-19 9 17:10 18:00 0:50 9,10 2 Bruno e Irineu

3060341 5-set-19 08:14 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3058940 14-set-19 9 18:10 19:40 1:30 14,30 2 Bruno e Irineu

3062642 11-set-19 13:05 Heloise Caroline Canova Consertar Calçamento 15-set-19 4 06:35 08:20 1:45 6,80 2 Bruno e Irineu

3062905 12-set-19 08:34 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 15-set-19 3 08:30 09:20 0:50 6,80 2 Bruno e Irineu

3062797 11-set-19 15:42 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3036112 15-set-19 4 10:40 11:55 1:15 13,20 2 Bruno e Irineu

3061422 9-set-19 11:22 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3060046 15-set-19 6 13:00 14:20 1:20 16,75 2 Bruno e Irineu

3059719 3-set-19 16:43 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3059330 15-set-19 12 14:30 14:55 0:25 3,80 2 Bruno e Irineu

3062904 12-set-19 08:33 Luan Ariel Freisleben Consertar Calçamento 15-set-19 3 15:00 19:00 4:00 54,90 2 Bruno e Irineu

3062315 10-set-19 16:26 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3060410 15-set-19 5 09:30 10:25 0:55 9,20 2 Bruno e Irineu

3060261 4-set-19 15:41 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento 16-set-19 12 06:40 10:50 4:10 39,60 2 Bruno e Irineu

3063212 12-set-19 15:15 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 16-set-19 4 11:00 12:20 1:20 17,70 2 Bruno e Irineu

3063125 12-set-19 13:42 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3062303 16-set-19 4 13:30 14:50 1:20 12,60 2 Bruno e Irineu

3063136 12-set-19 13:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3062871 16-set-19 4 15:00 15:50 0:50 9,80 2 Bruno e Irineu

3063311 13-set-19 07:39 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3059276 16-set-19 3 16:00 16:35 0:35 7,95 2 Bruno e Irineu

3058821 30-ago-19 16:50 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 16-set-19 17 16:40 17:50 1:10 19,80 2 Bruno e Irineu

3060323 5-set-19 07:59 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3058596 16-set-19 11 18:00 19:10 1:10 13,80 2 Bruno e Irineu

3062554 11-set-19 10:43 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 13-set-19 2 06:30 08:10 1:40 14,60 2 Bruno e Irineu

3062266 10-set-19 15:26 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3044197 13-set-19 3 08:20 10:00 1:40 9,75 2 Bruno e Irineu

3061859 10-set-19 08:58 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3061116 13-set-19 3 10:10 11:25 1:15 12,90 2 Bruno e Irineu

3062412 11-set-19 08:27 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3062116 13-set-19 2 11:30 12:20 0:50 9,40 2 Bruno e Irineu

3061743 10-set-19 07:55 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3043406 13-set-19 3 13:30 14:20 0:50 9,40 2 Bruno e Irineu

3060331 5-set-19 08:06 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3059423 13-set-19 8 14:30 15:55 1:25 13,60 2 Bruno e Irineu

3060346 5-set-19 08:19 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3059132 13-set-19 8 16:00 17:35 1:35 22,30 2 Bruno e Irineu

3060345 5-set-19 08:17 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3059726 13-set-19 8 18:00 18:50 0:50 11,90 2 Bruno e Irineu

3067262 24-set-19 16:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3066496 24-set-19 0 17:15 18:35 1:20 11,20 2 Willians e Derick

3067265 24-set-19 16:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3066560 24-set-19 0 16:00 17:10 1:10 12,75 2 Willians e Derick

3066331 20-set-19 14:20 Administrador Desdobramento OS 3065207 24-set-19 4 14:40 15:50 1:10 17,20 2 Willians e Derick

3067257 24-set-19 15:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3066704 24-set-19 0 13:05 14:30 1:25 21,90 2 Willians e Derick

3067255 24-set-19 14:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3066813 24-set-19 0 10:10 12:05 1:55 27,60 2 Willians e Derick

3066745 24-set-19 07:53 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3066233 24-set-19 0 08:15 10:00 1:45 13,35 2 Willians e Derick

3067270 24-set-19 14:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3064642 24-set-19 0 06:30 08:50 2:20 18,40 2 Willians e Derick

3066330 23-set-19 07:42 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 24-set-19 1 06:40 08:30 1:50 8,95 2 Bruno e Irineu

3066329 23-set-19 07:39 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3065873 24-set-19 1 08:40 10:10 1:30 19,25 2 Bruno e Irineu

3064776 18-set-19 07:33 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3064678 23-set-19 5 06:30 08:40 2:10 13,90 2 Bruno e Irineu

3065136 18-set-19 14:42 Heloise Caroline Canova Consertar Calçamento 23-set-19 5 08:50 10:30 1:40 11,65 2 Bruno e Irineu

3063778 16-set-19 07:42 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3043672 23-set-19 7 10:40 11:55 1:15 9,95 2 Bruno e Irineu

3067316 25-set-19 08:34 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3058183 25-set-19 0 11:00 12:00 1:00 9,75 2 Willians e Derick

3067291 24-set-19 11:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3066323 25-set-19 1 13:00 14:10 1:10 9,60 2 Bruno e Irineu

3067285 24-set-19 10:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3066513 25-set-19 1 10:15 11:30 1:15 21,30 2 Bruno e Irineu

3066744 24-set-19 07:52 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3066431 25-set-19 1 08:00 10:10 2:10 27,90 2 Bruno e Irineu

3066732 24-set-19 07:39 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3040141 25-set-19 1 06:40 07:50 1:10 11,35 2 Bruno e Irineu

3066759 24-set-19 08:16 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3064595 25-set-19 1 17:45 18:30 0:45 17,30 2 Willians e Derick

3066728 24-set-19 07:35 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3040155 25-set-19 1 17:05 17:40 0:35 8,90 2 Willians e Derick

3066730 24-set-19 07:37 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3040146 25-set-19 1 16:05 17:00 0:55 7,80 2 Willians e Derick

3066726 24-set-19 07:32 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3040160 25-set-19 1 15:20 16:00 0:40 9,50 2 Willians e Derick

3067284 24-set-19 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3066432 25-set-19 1 14:20 15:15 0:55 9,20 2 Willians e Derick

3067276 24-set-19 10:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3064458 25-set-19 1 13:00 14:15 1:15 17,40 2 Willians e Derick

3066747 24-set-19 07:58 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3066344 25-set-19 1 06:30 08:10 1:40 11,20 2 Willians e Derick

3066687 23-set-19 16:42 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 23-set-19 0 17:40 18:55 1:15 15,20 2 Bruno e Irineu

3078665 24-set-19 10:02 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 16-out-19 22 06:50 17:40 10:50 115,00 3 Willians, Edson e Rinaldo

3074717 14-out-19 09:43 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 28-set-19 -16 06:40 18:20 29-set-19 06:40 18:20 23:20 527,90 4 Marcelino, Willians, Edson e Derick

3071705 7-out-19 08:27 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 30-set-19 -7 06:20 18:40 12:20 496,30 3 Willians, Edson e Derick

3075795 16-out-19 13:41 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 2-out-19 -14 06:30 18:20 11:50 1.600,00 5 Marcelino, Willians, Edson, Derick Ricardeau

3077906 23-out-19 07:49 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 7-out-19 -16 06:30 19:20 12:50 193,85 3 Willians, Edson e Derick

3073594 9-out-19 16:04 Jonathan da Maia Kreis Consertar Calçamento 8-out-19 -1 06:40 16:20 9-out-19 06:40 16:20 19:20 138,80 3 Willians, Edson e Derick

3074821 14-out-19 13:10 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 10-out-19 -4 06:55 16:50 9:55 99,75 3 Willians, Edson e Derick

3077912 23-out-19 07:52 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 11-out-19 -12 06:40 19:15 12:35 146,60 3 Willians, Edson e Derick

3077092 21-out-19 10:08 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 12-out-19 -9 06:50 18:40 11:50 99,80 3 Willians, Edson e Derick

3062381 11-set-19 07:54 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 17-out-19 36 06:50 19:40 12:50 527,00 4 Willians, Edson, Ricardeau e Seramed

3078814 24-out-19 11:21 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 13-out-19 -11 06:40 19:20 12:40 177,60 3 Willians, Edson e Derick

3078816 24-out-19 11:22 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 14-out-19 -10 07:10 13:20 6:10 79,70 3 Willians, Edson e Derick

3078818 24-out-19 11:23 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 15-out-19 -9 07:40 16:20 8:40 97,90 3 Willians, Edson e Derick

3068200 26-set-19 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 2966635 7-out-19 11 08:15 09:20 1:05 7,20 2 Bruno e Irineu

3070480 2-out-19 14:42 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3069686 7-out-19 5 06:30 08:10 1:40 7,50 2 Bruno e Irineu

3069288 1-out-19 09:52 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3058271 7-out-19 6 09:30 10:00 0:30 4,50 2 Bruno e Irineu

3069204 1-out-19 07:29 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3064659 7-out-19 6 10:10 11:30 1:20 11,20 2 Bruno e Irineu

3069205 1-out-19 07:29 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 7-out-19 6 11:35 12:10 0:35 4,90 2 Bruno e Irineu

3070642 3-out-19 08:21 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3070275 7-out-19 4 13:00 13:50 0:50 9,25 2 Bruno e Irineu

3069659 1-out-19 16:23 Marly Wulf Consertar Calçamento 7-out-19 6 13:55 14:40 0:45 7,80 2 Bruno e Irineu

3069045 30-set-19 13:50 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3068595 7-out-19 7 14:50 15:20 0:30 4,10 2 Bruno e Irineu

3068658 25-set-19 07:36 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 7-out-19 12 15:30 16:20 0:50 8,20 2 Bruno e Irineu

3068659 25-set-19 07:36 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 7-out-19 12 16:30 17:00 0:30 5,40 2 Bruno e Irineu

3068914 30-set-19 11:21 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3068646 7-out-19 7 17:05 17:40 0:35 6,80 2 Bruno e Irineu

3069178 30-set-19 17:52 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento Desdobramento OS 3068843 7-out-19 7 17:45 18:20 0:35 7,80 2 Bruno e Irineu

3070422 2-out-19 13:36 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3068516 7-out-19 5 18:30 19:20 0:50 6,75 2 Bruno e Irineu

3069504 1-out-19 14:15 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 8-out-19 7 06:30 08:10 1:40 9,20 2 Bruno e Irineu

3069347 1-out-19 11:05 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3069259 8-out-19 7 08:15 09:20 1:05 9,40 2 Bruno e Irineu

3067543 25-set-19 13:41 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3067233 8-out-19 13 09:30 10:40 1:10 18,90 2 Bruno e Irineu

3067373 25-set-19 09:41 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 8-out-19 13 10:45 11:30 0:45 13,90 2 Bruno e Irineu

3070663 3-out-19 08:31 Marly Wulf Consertar Calçamento 8-out-19 5 11:30 12:00 0:30 3,20 2 Bruno e Irineu

3069328 1-out-19 10:34 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3068486 8-out-19 7 13:00 13:40 0:40 7,80 2 Bruno e Irineu

3071668 7-out-19 07:35 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3071503 8-out-19 1 13:45 14:10 0:25 5,30 2 Bruno e Irineu

3071677 7-out-19 07:51 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 8-out-19 1 14:20 15:10 0:50 9,25 2 Bruno e Irineu

3071676 4-out-19 16:35 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3057774 8-out-19 4 15:20 15:40 0:20 2,50 2 Bruno e Irineu



3071526 4-out-19 16:51 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3070585 8-out-19 4 15:45 16:20 0:35 9,60 2 Bruno e Irineu

3070478 2-out-19 14:40 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3069176 8-out-19 6 16:30 17:45 1:15 16,30 2 Bruno e Irineu

3070538 2-out-19 15:45 Heloise Caroline Canova Consertar Calçamento 8-out-19 6 17:50 18:40 0:50 12,10 2 Bruno e Irineu

3069279 1-out-19 09:30 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 8-out-19 7 18:45 19:20 0:35 6,20 2 Bruno e Irineu

3069675 1-out-19 17:30 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 9-out-19 8 06:30 08:10 1:40 9,95 2 Bruno e Irineu

3071313 4-out-19 10:50 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3058905 9-out-19 5 08:15 09:40 1:25 6,20 2 Bruno e Irineu

3070953 3-out-19 15:15 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3070529 9-out-19 6 10:00 11:15 1:15 11,80 2 Bruno e Irineu

3071147 4-out-19 07:39 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3068695 9-out-19 5 11:20 12:20 1:00 8,20 2 Bruno e Irineu

3068218 27-set-19 07:45 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3067627 30-set-19 3 08:30 10:40 2:10 18,40 2 Bruno e Irineu

3068416 27-set-19 11:05 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3067796 30-set-19 3 06:50 08:20 1:30 9,60 2 Bruno e Irineu

3068355 26-set-19 16:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3063226 30-set-19 4 13:00 14:05 1:05 11,85 2 Bruno e Irineu

3068357 27-set-19 10:01 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 30-set-19 3 10:50 11:45 0:55 13,95 2 Bruno e Irineu

3067731 26-set-19 07:25 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3066755 9-out-19 13 07:20 09:00 1:40 12,95 2 Bruno e Irineu

3074728 14-out-19 09:47 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 9-out-19 -5 08:20 09:10 0:50 6,80 2 Bruno e Irineu

3073948 10-out-19 13:15 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3073601 9-out-19 -1 08:30 10:00 1:30 9,40 2 Bruno e Irineu

3074727 14-out-19 09:47 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 9-out-19 -5 10:05 11:10 1:05 7,80 2 Bruno e Irineu

3073949 10-out-19 13:17 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3072964 9-out-19 -1 11:15 12:10 0:55 8,20 2 Bruno e Irineu

3072967 9-out-19 07:42 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 9-out-19 0 13:10 14:25 1:15 12,60 2 Bruno e Irineu

3072963 9-out-19 07:41 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3071458 9-out-19 0 14:20 16:20 2:00 14,95 2 Bruno e Irineu

3074641 12-out-19 09:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3073246 10-out-19 -2 06:40 07:30 0:50 6,75 2 Bruno e Irineu

3074455 11-out-19 16:01 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 10-out-19 -1 07:40 08:50 1:10 7,50 2 Bruno e Irineu

3066614 23-set-19 15:35 Heloise Caroline Canova 10-out-19 17 09:00 10:00 1:00 9,90 2 Bruno e Irineu

3073526 9-out-19 15:31 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 10-out-19 1 10:10 11:20 1:10 13,90 2 Bruno e Irineu

3073240 9-out-19 10:45 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 10-out-19 1 11:20 12:30 1:10 9,75 2 Bruno e Irineu

3074547 13-out-19 04:43 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 3071537 10-out-19 -3 13:30 14:15 0:45 6,90 2 Bruno e Irineu

3074616 12-out-19 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3074334 10-out-19 -2 14:20 15:20 1:00 9,60 2 Bruno e Irineu

3074690 14-out-19 09:05 Jhenifer Debora Francisconi Consertar Calçamento 10-out-19 -4 15:30 16:40 1:10 7,80 2 Bruno e Irineu

3074349 11-out-19 13:34 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3056944 10-out-19 -1 16:50 17:50 1:00 9,10 2 Bruno e Irineu

3074344 11-out-19 13:27 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3071681 16-out-19 5 06:40 07:20 0:40 10,10 2 Bruno e Irineu

3068354 27-set-19 10:01 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3074429 16-out-19 19 07:30 08:30 1:00 8,75 2 Bruno e Irineu

3074769 14-out-19 10:45 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3074429 16-out-19 2 08:40 09:55 1:15 11,40 2 Bruno e Irineu

3074767 14-out-19 10:44 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3074156 16-out-19 2 10:00 11:05 1:05 12,30 2 Bruno e Irineu

3075069 15-out-19 07:30 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 16-out-19 1 11:10 12:10 1:00 9,30 2 Bruno e Irineu

3074468 11-out-19 16:29 Julie Franzner Consertar Calçamento 16-out-19 5 13:20 15:40 2:20 20,10 2 Bruno e Irineu

3072015 7-out-19 16:45 Diego Martins Vieira Consertar Calçamento 17-out-19 10 06:50 07:55 1:05 7,90 2 Bruno e Irineu

3074826 14-out-19 13:15 Hellen Cristina José Consertar meio-fio 17-out-19 3 08:00 09:05 1:05 6,80 2 Bruno e Irineu

3074825 14-out-19 13:15 Hellen Cristina José Consertar Calçamento 17-out-19 3 09:15 09:40 0:25 2,10 2 Bruno e Irineu

3075012 14-out-19 16:34 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3067162 17-out-19 3 09:50 11:00 1:10 17,40 2 Bruno e Irineu

3073656 10-out-19 07:30 Letícia França Andrade Consertar Calçamento 17-out-19 7 11:05 12:10 1:05 9,30 2 Bruno e Irineu

3075432 15-out-19 14:45 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 17-out-19 2 13:20 16:10 2:50 37,70 2 Bruno e Irineu

3067567 25-set-19 14:15 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3066773 23-out-19 28 06:30 10:30 4:00 54,80 2 Bruno e Irineu

3067397 25-set-19 10:03 Sandra Janete Deil da Silva Consertar Calçamento 23-out-19 28 10:40 12:20 1:40 29,60 2 Bruno e Irineu

3077002 21-out-19 07:56 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 23-out-19 2 13:30 15:40 2:10 33,20 2 Bruno e Irineu

3069122 30-set-19 15:12 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3068243 23-out-19 23 06:30 11:00 4:30 77,30 2 Willians e Edson

3068402 27-set-19 10:51 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3007902 30-set-19 3 13:10 14:20 1:10 13,20 2 Bruno e Irineu

3069646 1-out-19 16:01 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento 22-out-19 21 06:40 07:20 0:40 9,90 2 Bruno e Irineu

3076410 17-out-19 16:02 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3076157 22-out-19 5 07:25 08:40 1:15 10,95 2 Bruno e Irineu

3076692 18-out-19 13:15 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3076467 22-out-19 4 09:00 09:50 0:50 7,90 2 Bruno e Irineu

3071708 7-out-19 08:28 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 22-out-19 15 10:00 11:40 1:40 29,40 2 Bruno e Irineu

3071706 7-out-19 08:28 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 22-out-19 15 13:00 14:05 1:05 16,50 2 Bruno e Irineu

3068650 27-set-19 16:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3067717 21-out-19 24 06:30 08:10 1:40 12,20 2 Bruno e Irineu

3072392 8-out-19 13:42 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3071664 21-out-19 13 08:15 09:00 0:45 9,60 2 Bruno e Irineu

3072014 7-out-19 16:45 Marly Wulf Consertar Calçamento 21-out-19 14 09:10 10:25 1:15 14,70 2 Bruno e Irineu

3075082 14-out-19 15:20 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3064628 21-out-19 7 10:30 11:15 0:45 9,85 2 Bruno e Irineu

3076484 18-out-19 07:37 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 21-out-19 3 11:20 12:10 0:50 7,80 2 Bruno e Irineu

3076483 18-out-19 07:36 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 21-out-19 3 13:15 14:20 1:05 12,40 2 Bruno e Irineu

3076690 18-out-19 13:14 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3075044 21-out-19 3 14:30 15:50 1:20 17,30 2 Bruno e Irineu

3076687 18-out-19 13:09 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3068420 21-out-19 3 16:00 16:35 0:35 8,20 2 Bruno e Irineu

3076689 18-out-19 10:45 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3068420 21-out-19 3 16:40 17:20 0:40 6,60 2 Bruno e Irineu

3069648 1-out-19 16:01 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento 21-out-19 20 17:30 18:40 1:10 12,35 2 Bruno e Irineu

3076992 21-out-19 07:41 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 27-set-19 -24 17:30 18:20 0:50 14,30 2 Bruno e Irineu

3076698 18-out-19 11:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3075129 27-set-19 -21 14:30 16:50 2:20 39,00 2 Bruno e Irineu

3076480 18-out-19 07:34 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 27-set-19 -21 13:00 14:20 1:20 18,80 2 Bruno e Irineu

3076479 18-out-19 07:34 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 27-set-19 -21 10:40 11:50 1:10 17,30 2 Bruno e Irineu

3076770 18-out-19 15:15 Julie Franzner Consertar Calçamento 27-set-19 -21 09:50 10:30 0:40 19,40 2 Bruno e Irineu

3077921 23-out-19 07:56 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 27-set-19 -26 06:30 09:40 3:10 39,40 2 Bruno e Irineu

3076477 18-out-19 07:31 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 27-set-19 -21 17:35 18:50 1:15 9,90 2 Bruno e Irineu

3075074 15-out-19 07:36 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 27-set-19 -18 13:40 17:30 3:50 64,80 2 Bruno e Irineu

3077909 23-out-19 07:51 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 28-set-19 -25 08:50 12:35 3:45 49,80 2 Bruno e Irineu

3076235 17-out-19 11:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3069029 28-set-19 -19 07:50 08:40 0:50 14,40 2 Bruno e Irineu

3076809 18-out-19 16:18 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3044802 28-set-19 -20 06:30 07:40 1:10 16,30 2 Bruno e Irineu

3077837 22-out-19 15:55 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3076333 19-out-19 -3 06:40 08:45 2:05 21,95 2 Bruno e Irineu

3077895 23-out-19 07:35 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 19-out-19 -4 08:55 11:30 2:35 28,35 2 Bruno e Irineu

3077897 23-out-19 07:37 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 19-out-19 -4 12:30 13:40 1:10 19,85 2 Bruno e Irineu

3076787 18-out-19 15:51 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3076570 19-out-19 1 13:50 15:20 1:30 27,10 2 Bruno e Irineu

3074726 14-out-19 09:46 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 19-out-19 5 15:30 19:35 4:05 49,20 2 Bruno e Irineu

3077785 22-out-19 14:45 Patricia K. dos Santos Bovkovski Consertar Calçamento 18-out-19 -4 06:30 11:00 4:30 60,40 2 Bruno e Irineu

3076921 19-out-19 16:30 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 18-out-19 -1 11:05 12:20 1:15 16,50 2 Bruno e Irineu

3077839 22-out-19 15:59 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3074679 18-out-19 -4 13:30 15:40 2:10 27,35 2 Bruno e Irineu

3077844 22-out-19 16:08 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3072934 18-out-19 -4 15:50 17:15 1:25 21,70 2 Bruno e Irineu

3077902 23-out-19 07:40 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 18-out-19 -5 17:20 18:40 1:20 17,80 2 Bruno e Irineu

3077925 23-out-19 07:57 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 15-out-19 -8 13:00 18:35 5:35 64,30 2 Bruno e Irineu

3075566 11-out-19 11:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3073829 15-out-19 4 06:50 09:20 2:30 33,40 2 Bruno e Irineu

3077919 23-out-19 07:55 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 15-out-19 -8 13:00 17:40 4:40 49,30 2 Bruno e Irineu

3076823 18-out-19 16:40 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3051140 15-out-19 -3 09:40 11:00 1:20 17,60 2 Bruno e Irineu

3077000 21-out-19 07:51 Giovani da Silva Consertar Calçamento 20-out-19 -1 06:40 08:10 1:30 21,60 2 Bruno e Irineu

3076997 21-out-19 07:47 Giovani da Silva Consertar Calçamento 20-out-19 -1 08:15 09:20 1:05 19,70 2 Bruno e Irineu

3077838 22-out-19 15:57 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3077236 20-out-19 -2 09:30 10:50 1:20 23,90 2 Bruno e Irineu

3076991 21-out-19 07:40 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 20-out-19 -1 11:00 12:10 1:10 12,40 2 Bruno e Irineu

3077915 23-out-19 07:53 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 20-out-19 -3 13:00 16:40 3:40 49,60 2 Bruno e Irineu

3076986 21-out-19 07:33 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 20-out-19 -1 16:50 18:00 1:10 13,90 2 Bruno e Irineu

3078738 24-out-19 10:44 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 24-out-19 0 09:30 11:40 2:10 48,60 5 Bruno, Willians, Edson, Irineu e Ricardeau

3078451 23-out-19 16:30 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3076916 24-out-19 1 06:55 09:20 2:25 37,75 5 Bruno, Willians, Edson, Irineu e Ricardeau

3078819 24-out-19 11:24 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 24-out-19 0 15:30 18:50 3:20 45,00 5 Bruno, Willians, Edson, Irineu e Ricardeau

3078646 24-out-19 09:35 Letícia França Andrade Consertar Calçamento 30-out-19 6 08:20 18:00 9:40 107,30 6 Marcelino, Willians, Edson, Fabio, Ricardeau e Seramande

3090334 26-nov-19 08:00 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 25-out-19 -32 06:40 19:20 12:40 171,00 6 Marcelino, Willians, Edson, Fabio, Ricardeau e Seramande

3090162 25-out-19 14:58 Giovani da Silva Consertar meio-fio 15-nov-19 21 06:40 18:10 11:30 222,65 6 Marcelino, Willians, Edson, Fabio, Ricardeau e Seramande

3090170 25-out-19 15:04 Giovani da Silva Consertar meio-fio 11-nov-19 17 06:40 16:20 9:40 112,80 6 Marcelino, Willians, Edson, Fabio, Ricardeau e Seramande

3079134 24-out-19 16:27 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento 9-nov-19 16 08:20 18:00 9:40 84,00 6 Marcelino, Willians, Edson, Fabio, Ricardeau e Seramande

3079329 25-out-19 09:52 Letícia França Andrade Consertar Calçamento 13-nov-19 19 07:10 18:20 11:10 160,00 6 Marcelino, Willians, Edson, Fabio, Ricardeau e Seramande

3090168 25-nov-19 15:01 Giovani da Silva Consertar Calçamento 10-nov-19 -15 07:10 15:00 7:50 89,00 6 Marcelino, Willians, Edson, Fabio, Ricardeau e Seramande

3082781 4-nov-19 16:00 Hellen Cristina José Consertar Calçamento 7-nov-19 3 06:50 17:20 10:30 126,00 6 Marcelino, Willians, Edson, Fabio, Ricardeau e Seramande

3085367 11-nov-19 07:59 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 3-nov-19 -8 06:40 19:50 13:10 1.325,00 6 Marcelino, Willians, Edson, Fabio, Ricardeau e Seramande



3090159 25-nov-19 14:56 Giovani da Silva Consertar Calçamento 2-nov-19 -23 06:40 18:20 11:40 404,50 6 Marcelino, Willians, Edson, Fabio, Ricardeau e Seramande

3078447 23-out-19 16:28 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3076874 25-out-19 2 13:00 15:20 2:20 39,60 5 Bruno, Willians, Edson, Ricardeau e Irineu

3056418 26-ago-19 10:49 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 25-out-19 60 06:20 08:04 1:44 19,60 2 Bruno e Irineu

3080247 29-out-19 14:32 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3079518 26-out-19 -3 17:10 18:40 1:30 13,95 2 Bruno e Irineu

3079764 26-out-19 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3079704 26-out-19 0 15:45 17:00 1:15 11,80 2 Bruno e Irineu

3080419 30-out-19 07:28 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 26-out-19 -4 14:30 15:40 1:10 12,70 2 Bruno e Irineu

3080411 30-out-19 04:29 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 3079923 26-out-19 -4 13:10 14:20 1:10 9,80 2 Bruno e Irineu

3079207 25-out-19 07:56 Gabrieli Talita 26-out-19 1 11:15 12:10 0:55 7,90 2 Bruno e Irineu

3079184 25-out-19 07:33 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 26-out-19 1 10:15 11:10 0:55 9,90 2 Bruno e Irineu

3079205 25-out-19 07:54 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 26-out-19 1 09:05 10:10 1:05 7,80 2 Bruno e Irineu

3079197 25-out-19 07:47 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 26-out-19 1 08:05 09:00 0:55 6,75 2 Bruno e Irineu

3079499 25-out-19 13:27 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3078822 26-out-19 1 07:45 08:00 0:15 3,80 2 Bruno e Irineu

3079502 25-out-19 13:29 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3078186 26-out-19 1 06:50 07:40 0:50 6,30 2 Bruno e Irineu

3085376 11-nov-19 08:14 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 12-nov-19 1 13:00 17:20 4:20 97,00 3 Edson, Willians e Ricardeau

3084151 7-nov-19 08:37 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 8-nov-19 1 06:40 18:10 11:30 221,80 4 Edson, Willians, Ricardeau e Sesamand

3086427 13-nov-19 10:01 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 13-nov-19 0 13:20 19:40 6:20 637,60 7 Marcelino, Edson, Willians, Fabio, Ricardeau, Seramand e Alexandre

3085368 11-nov-19 07:59 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 12-nov-19 1 07:10 11:00 3:50 96,80 3 Edson, Willians e Ricardeau

3079097 24-out-19 15:43 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento 28-out-19 4 06:50 13:20 6:30 61,70 2 Bruno e Irineu

3080382 29-out-19 16:55 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3079949 27-out-19 -2 06:50 08:20 1:30 12,40 2 Bruno e Irineu

3080244 29-out-19 14:30 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3079549 27-out-19 -2 08:30 09:00 0:30 4,80 2 Bruno e Irineu

3080378 29-out-19 16:51 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3078677 27-out-19 -2 09:10 10:15 1:05 13,85 2 Bruno e Irineu

3079202 25-out-19 07:51 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 27-out-19 2 10:20 11:15 0:55 9,95 2 Bruno e Irineu

3080376 29-out-19 16:48 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3080103 27-out-19 -2 11:20 12:15 0:55 9,10 2 Bruno e Irineu

3080377 29-out-19 16:50 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3080084 27-out-19 -2 13:20 14:00 0:40 7,80 2 Bruno e Irineu

3080379 29-out-19 16:53 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3079634 27-out-19 -2 14:05 15:15 1:10 13,20 2 Bruno e Irineu

3080820 30-out-19 16:13 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3061328 27-out-19 -3 15:20 16:10 0:50 10,90 2 Bruno e Irineu

3080380 29-out-19 16:54 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3077778 27-out-19 -2 16:15 17:10 0:55 14,60 2 Bruno e Irineu

3080851 30-out-19 19:15 Marly Wulf Consertar Calçamento 27-out-19 -3 17:15 18:20 1:05 13,60 2 Bruno e Irineu

3080625 30-out-19 09:39 Jhenifer Debora Francisconi Consertar Calçamento 30-out-19 0 18:30 19:20 0:50 7,80 2 Bruno e Irineu

3037142 15-jul-19 14:14 Denis Augusto Vieira Consertar Calçamento 30-out-19 107 18:10 18:25 0:15 1,30 2 Bruno e Irineu

3081287 31-out-19 16:13 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3073678 30-out-19 -1 17:00 18:00 1:00 11,40 2 Bruno e Irineu

3079185 25-out-19 07:34 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 30-out-19 5 15:30 16:50 1:20 17,30 2 Bruno e Irineu

3080833 30-out-19 16:26 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3079209 30-out-19 0 14:10 15:25 1:15 13,95 2 Bruno e Irineu

3081306 31-out-19 16:32 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3080009 30-out-19 -1 13:00 14:05 1:05 14,20 2 Bruno e Irineu

3081291 31-out-19 16:21 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3080463 30-out-19 -1 10:50 11:50 1:00 16,85 2 Bruno e Irineu

3081290 31-out-19 16:18 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3066480 30-out-19 -1 10:05 10:40 0:35 5,60 2 Bruno e Irineu

3080803 30-out-19 15:55 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3073457 30-out-19 0 09:00 10:00 1:00 9,30 2 Bruno e Irineu

3079397 25-out-19 11:02 Patricia K. dos Santos Bovkovski Consertar Calçamento 30-out-19 5 07:30 08:50 1:20 17,60 2 Bruno e Irineu

3071231 4-out-19 09:56 Tahiana Spieker 30-out-19 26 06:30 07:20 0:50 6,90 2 Bruno e Irineu

3080750 30-out-19 14:15 India Nara Pellis Milbratz Consertar Calçamento 31-out-19 1 06:40 08:00 1:20 9,30 2 Bruno e Irineu

3081604 1-nov-19 13:19 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3081202 5-nov-19 4 06:50 08:10 1:20 14,35 2 Bruno e Irineu

3082410 4-nov-19 09:03 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 5-nov-19 1 08:20 09:05 0:45 9,90 2 Bruno e Irineu

3081817 2-nov-19 10:44 Pamela Bona Consertar Calçamento 5-nov-19 3 09:10 10:40 1:30 16,80 2 Bruno e Irineu

3081347 1-nov-19 07:38 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 5-nov-19 4 10:50 11:55 1:05 12,70 2 Bruno e Irineu

3081680 1-nov-19 14:58 Giovani da Silva 5-nov-19 4 13:05 14:00 0:55 6,75 2 Bruno e Irineu

3081492 1-nov-19 10:26 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 5-nov-19 4 14:05 16:10 2:05 5,60 2 Bruno e Irineu

3081356 1-nov-19 07:54 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 5-nov-19 4 16:20 17:15 0:55 9,60 2 Bruno e Irineu

3083771 6-nov-19 11:01 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 5-nov-19 -1 17:20 20:30 3:10 39,40 3 Bruno, Irineu e Edson

3083612 6-nov-19 07:24 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 4-nov-19 -2 06:40 08:10 1:30 12,65 2 Bruno e Irineu

3083496 5-nov-19 15:16 Letícia França Andrade Consertar Calçamento 4-nov-19 -1 08:15 09:30 1:15 16,60 2 Bruno e Irineu

3083506 5-nov-19 15:30 Marly Wulf Consertar Calçamento 4-nov-19 -1 09:40 10:50 1:10 7,80 2 Bruno e Irineu

3083620 6-nov-19 07:36 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 4-nov-19 -2 11:00 12:05 1:05 11,40 2 Bruno e Irineu

3083618 6-nov-19 07:35 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 4-nov-19 -2 13:00 14:05 1:05 11,30 2 Bruno e Irineu

3083563 5-nov-19 16:21 Marly Wulf Consertar Calçamento 4-nov-19 -1 14:10 15:00 0:50 13,40 2 Bruno e Irineu

3082809 4-nov-19 16:41 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3081912 4-nov-19 0 15:05 17:20 2:15 27,70 2 Bruno e Irineu

3083316 5-nov-19 10:16 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 4-nov-19 -1 17:30 18:10 0:40 6,95 2 Bruno e Irineu

3081940 4-nov-19 03:16 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 3081931 4-nov-19 0 18:15 19:30 1:15 27,80 2 Bruno e Irineu

3084108 7-nov-19 07:38 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 6-nov-19 -1 06:50 09:40 2:50 27,90 2 Bruno e Irineu

3085187 8-nov-19 16:01 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3084728 6-nov-19 -2 09:50 10:40 0:50 7,80 2 Bruno e Irineu

3083309 5-nov-19 10:12 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 6-nov-19 1 11:00 12:20 1:20 17,40 2 Bruno e Irineu

3083321 5-nov-19 10:13 Heloise Caroline Canova Consertar Calçamento 6-nov-19 1 13:20 14:00 0:40 6,95 2 Bruno e Irineu

3084607 7-nov-19 15:52 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3080929 6-nov-19 -1 14:15 15:00 0:45 9,40 2 Bruno e Irineu

3085350 11-nov-19 07:35 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 6-nov-19 -5 15:10 16:15 1:05 13,60 2 Bruno e Irineu

3084102 6-nov-19 09:20 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3081884 6-nov-19 0 16:20 17:00 0:40 9,20 2 Bruno e Irineu

3084103 7-nov-19 07:34 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 6-nov-19 -1 17:10 18:20 1:10 15,75 2 Bruno e Irineu

3083517 5-nov-19 15:40 Letícia França Andrade Consertar Calçamento 6-nov-19 1 18:25 19:00 0:35 11,40 2 Bruno e Irineu

3080889 31-out-19 07:49 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 31-out-19 0 13:15 15:20 2:05 19,80 2 Bruno e Irineu

3080933 31-out-19 08:45 Sidinéia Silva Santos Consertar Calçamento 31-out-19 0 08:15 12:10 3:55 37,70 2 Bruno e Irineu

3080436 30-out-19 07:52 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 31-out-19 1 15:30 17:10 1:40 21,75 2 Bruno e Irineu

3085808 12-nov-19 07:54 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 15-nov-19 3 06:40 08:10 1:30 13,60 2 Bruno e Irineu

3086565 13-nov-19 13:45 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 15-nov-19 2 08:15 09:40 1:25 13,75 2 Bruno e Irineu

3086729 13-nov-19 18:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3085570 15-nov-19 2 09:50 10:10 0:20 6,30 2 Bruno e Irineu

3086509 13-nov-19 11:21 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 15-nov-19 2 10:15 11:00 0:45 7,80 2 Bruno e Irineu

3085081 8-nov-19 14:15 India Nara Pellis Milbratz Consertar Calçamento 15-nov-19 7 11:15 12:00 0:45 6,40 2 Bruno e Irineu

3086635 13-nov-19 15:30 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 15-nov-19 2 13:05 14:10 1:05 7,95 2 Bruno e Irineu

3086166 12-nov-19 14:44 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3084787 15-nov-19 3 14:15 15:00 0:45 13,40 2 Bruno e Irineu

3086671 13-nov-19 16:20 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3081480 15-nov-19 2 15:05 16:10 1:05 17,65 2 Bruno e Irineu

3085213 8-nov-19 16:28 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3084708 15-nov-19 7 16:20 17:00 0:40 9,20 2 Bruno e Irineu

3084795 8-nov-19 09:09 Julie Franzner Consertar Calçamento 15-nov-19 7 17:05 17:30 0:25 6,30 2 Bruno e Irineu

3086160 12-nov-19 14:31 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3085316 15-nov-19 3 17:30 18:10 0:40 9,20 2 Bruno e Irineu

3086928 14-nov-19 13:15 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3086702 14-nov-19 0 08:10 10:00 1:50 13,95 2 Bruno e Irineu

3086855 14-nov-19 10:54 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 14-nov-19 0 06:40 08:00 1:20 13,70 2 Bruno e Irineu

3086657 13-nov-19 15:52 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3084802 9-nov-19 -4 06:40 07:30 0:50 9,60 2 Bruno e Irineu

3084612 7-nov-19 15:54 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3083689 9-nov-19 2 07:35 08:20 0:45 12,60 2 Bruno e Irineu

3085131 8-nov-19 15:06 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3065689 9-nov-19 1 08:30 09:15 0:45 8,90 2 Bruno e Irineu

3086343 13-nov-19 08:30 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento 9-nov-19 -4 09:25 10:30 1:05 7,80 2 Bruno e Irineu

3084640 7-nov-19 16:23 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3084030 9-nov-19 2 10:40 11:10 0:30 6,30 2 Bruno e Irineu

3085364 8-nov-19 07:55 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 9-nov-19 1 11:15 12:00 0:45 3,20 2 Bruno e Irineu

3085362 8-nov-19 07:54 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 9-nov-19 1 13:05 13:40 0:35 4,80 2 Bruno e Irineu

3085184 8-nov-19 15:59 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3084366 9-nov-19 1 13:50 14:55 1:05 16,30 2 Bruno e Irineu

3085348 11-nov-19 07:33 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 9-nov-19 -2 15:00 16:20 1:20 13,80 2 Bruno e Irineu

3086223 12-nov-19 15:54 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3085436 9-nov-19 -3 16:40 17:20 0:40 7,85 2 Bruno e Irineu

3086224 12-nov-19 14:50 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3085436 9-nov-19 -3 17:30 18:40 1:10 7,90 2 Bruno e Irineu

3082808 4-nov-19 16:39 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3081870 10-nov-19 6 16:15 17:20 1:05 9,30 2 Bruno e Irineu

3078751 24-out-19 10:52 Gabrieli Talita 10-nov-19 17 15:30 16:10 0:40 8,90 2 Bruno e Irineu

3080225 29-out-19 13:51 Letícia França Andrade Consertar Calçamento 10-nov-19 12 15:10 15:25 0:15 3,20 2 Bruno e Irineu

3084969 8-nov-19 11:11 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 10-nov-19 2 13:00 15:00 2:00 24,00 2 Bruno e Irineu

3085219 8-nov-19 16:46 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3083502 10-nov-19 2 11:05 12:00 0:55 7,80 2 Bruno e Irineu

3085762 11-nov-19 17:00 Marly Wulf Consertar Calçamento 10-nov-19 -1 10:10 11:00 0:50 9,60 2 Bruno e Irineu

3080305 29-nov-19 15:22 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3073471 10-nov-19 -19 09:00 10:00 1:00 9,40 2 Bruno e Irineu

3085847 12-nov-19 08:33 Patricia K. dos Santos Bovkovski Consertar Calçamento 10-nov-19 -2 07:50 08:50 1:00 13,20 2 Bruno e Irineu

3086621 13-nov-19 15:07 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3080508 10-nov-19 -3 06:30 07:40 1:10 8,40 2 Bruno e Irineu

3087992 19-nov-19 10:54 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 11-nov-19 -8 13:00 14:55 1:55 13,70 2 Bruno e Irineu



3087475 18-nov-19 11:15 Deborah Melo Alflen Consertar Calçamento 11-nov-19 -7 14:50 16:00 1:10 13,40 2 Bruno e Irineu

3087822 19-nov-19 08:01 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 11-nov-19 -8 16:15 17:32 1:17 10,30 2 Bruno e Irineu

3087053 14-nov-19 16:26 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento Desdobramento OS 3054531 11-nov-19 -3 17:40 18:30 0:50 9,50 2 Bruno e Irineu

3088253 20-nov-19 07:29 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 11-nov-19 -9 18:39 19:30 0:51 9,70 2 Bruno e Irineu

3084614 7-nov-19 15:56 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3083469 11-nov-19 4 09:55 10:39 0:44 7,60 2 Bruno e Irineu

3084762 8-nov-19 08:27 Marly Wulf Consertar Calçamento 11-nov-19 3 08:00 09:30 1:30 12,30 2 Bruno e Irineu

3083307 5-nov-19 10:09 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 11-nov-19 6 06:30 07:50 1:20 13,30 2 Bruno e Irineu

3089800 25-out-19 07:28 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 25-nov-19 31 10:20 12:00 1:40 21,70 2 Bruno e Irineu

3089804 25-out-19 07:33 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 25-nov-19 31 09:00 10:10 1:10 7,95 2 Bruno e Irineu

3089807 25-out-19 07:38 Gabrieli Talita 25-nov-19 31 07:20 08:50 1:30 16,30 2 Bruno e Irineu

3079638 25-out-19 15:45 Hellen Cristina José Consertar Calçamento 25-nov-19 31 06:40 07:10 0:30 5,20 2 Bruno e Irineu

3090236 25-nov-19 16:17 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3089655 25-nov-19 0 17:30 18:40 1:10 22,60 2 Bruno e Irineu

3058146 29-ago-19 10:42 Patricia K. dos Santos Bovkovski 25-nov-19 88 14:50 17:40 2:50 39,80 2 Willians e Ricardeau

3090075 25-nov-19 13:58 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3089712 25-nov-19 0 13:30 14:50 1:20 26,70 2 Willians e Ricardeau

3090174 25-nov-19 15:09 Giovani da Silva Consertar Calçamento 25-nov-19 0 10:35 12:20 1:45 27,60 2 Willians e Ricardeau

3090172 25-nov-19 15:07 Giovani da Silva Consertar meio-fio 25-nov-19 0 06:40 10:30 3:50 4,00 2 Willians e Ricardeau

3090166 25-nov-19 14:59 Giovani da Silva Consertar Calçamento 25-nov-19 0 13:00 14:50 1:50 28,40 2 Bruno e Irineu

3090230 25-nov-19 16:13 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3086798 25-nov-19 0 15:00 15:40 0:40 9,40 2 Bruno e Irineu

3090262 25-nov-19 16:55 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3089847 25-nov-19 0 15:45 17:20 1:35 27,40 2 Bruno e Irineu

3089676 22-nov-19 21:30 Marly Wulf Consertar Calçamento 24-nov-19 2 07:20 09:00 1:40 14,85 2 Bruno e Irineu

3089720 12-nov-19 10:15 Letícia França Andrade Consertar Calçamento 24-nov-19 12 13:05 15:00 1:55 17,90 2 Bruno e Irineu

3088538 18-nov-19 11:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 2975173 24-nov-19 6 09:10 10:25 1:15 10,80 2 Bruno e Irineu

3089633 22-nov-19 16:49 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3088922 24-nov-19 2 10:35 12:00 1:25 16,90 2 Bruno e Irineu

3077864 22-nov-19 17:00 Pamela Bona Consertar Calçamento 23-nov-19 1 18:35 19:30 0:55 9,75 2 Bruno e Irineu

3089616 22-nov-19 16:00 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3088187 23-nov-19 1 17:25 18:30 1:05 19,40 2 Bruno e Irineu

3089618 22-nov-19 16:02 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3088869 23-nov-19 1 16:35 17:20 0:45 13,25 2 Bruno e Irineu

3089338 22-nov-19 10:00 Diego Martins Vieira Consertar Calçamento 23-nov-19 1 15:10 16:30 1:20 12,90 2 Bruno e Irineu

3089319 22-nov-19 09:45 Diego Martins Vieira Consertar Calçamento 23-nov-19 1 14:10 15:00 0:50 8,40 2 Bruno e Irineu

3089810 22-nov-19 11:10 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3083462 23-nov-19 1 13:05 14:00 0:55 6,80 2 Bruno e Irineu

3089317 22-nov-19 09:45 Ana Paula Boder Fusi Consertar Calçamento 23-nov-19 1 11:05 12:20 1:15 9,30 2 Bruno e Irineu

3088917 21-nov-19 10:45 Julie Franzner Consertar Calçamento 23-nov-19 2 08:50 09:30 0:40 6,30 2 Bruno e Irineu

3089668 22-nov-19 20:00 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 23-nov-19 1 06:40 08:40 2:00 17,95 2 Bruno e Irineu

3089811 22-nov-19 11:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3083462 23-nov-19 1 09:40 11:00 1:20 16,20 2 Bruno e Irineu

3086001 12-nov-19 10:45 Jhenifer Debora Francisconi Consertar Calçamento 16-nov-19 4 06:30 11:30 5:00 59,30 2 Bruno e Irineu

3088053 19-nov-19 13:04 Heloise Caroline Canova Consertar Calçamento 20-nov-19 1 06:50 11:50 5:00 69,90 2 Bruno e Irineu

3088218 19-nov-19 09:10 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3087241 20-nov-19 1 13:00 13:50 0:50 7,30 2 Bruno e Irineu

3088219 19-nov-19 09:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3087241 20-nov-19 1 14:00 14:30 0:30 4,80 2 Bruno e Irineu

3088455 20-nov-19 10:15 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 20-nov-19 0 14:35 14:50 0:15 3,20 2 Bruno e Irineu

3088534 20-nov-19 13:02 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3084744 20-nov-19 0 15:00 15:50 0:50 9,20 2 Bruno e Irineu

3086332 13-nov-19 08:21 Heloise Caroline Canova Consertar Calçamento 13-nov-19 0 06:40 09:50 3:10 37,80 2 Bruno e Irineu

3085424 11-nov-19 09:10 Jhenifer Debora Francisconi Consertar Calçamento 16-nov-19 5 07:20 18:00 10:40 12,00 6 Marcelino, Willians, Edson, Fabio, Ricardeau e Seramande

3086227 12-nov-19 15:54 Diego Martins Vieira Consertar Calçamento 25-nov-19 13 10:10 12:30 2:20 21,50 2 Bruno e Irineu

3085380 11-nov-19 08:17 Giovani da Silva Consertar Calçamento 12-nov-19 1 06:50 07:30 0:40 4,40 2 Bruno e Irineu

3088966 21-nov-19 13:13 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3088604 21-nov-19 0 08:00 10:00 2:00 19,30 2 Bruno e Irineu

3089143 21-nov-19 15:50 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3087473 21-nov-19 0 06:40 07:50 1:10 9,95 2 Bruno e Irineu

3097127 11-dez-19 08:31 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 7-dez-19 -4 06:40 14:30 7:50 196,85 3 Marcelino, Fabio e Seramand

3095129 5-dez-19 16:34 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3092859 29-nov-19 -6 07:10 18:20 30-nov-19 07:10 18:20 22:20 521,75 4 Willians, Edson, Ricardeau e Fabio

3097111 11-dez-19 08:25 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 12-dez-19 1 06:50 16:00 9:10 110,40 2 Marcelino e Fabio

3096761 10-dez-19 10:09 Jhenifer Debora Francisconi Consertar Calçamento 12-dez-19 2 06:30 18:40 12:10 197,60 2 Willian e Ricardeau

3097124 11-dez-19 08:30 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 11-dez-19 0 06:50 12:00 5:10 110,80 2 Marcelino e Fabio

3097110 11-dez-19 08:25 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 11-dez-19 0 06:40 18:10 11:30 180,40 2 Edson e Seramand

3091084 27-nov-19 10:47 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 28-nov-19 1 06:40 08:10 1:30 16,90 2 Bruno e Irineu

3090678 26-nov-19 14:31 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3086980 28-nov-19 2 08:15 09:20 1:05 6,80 2 Bruno e Irineu

3090837 26-nov-19 16:08 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3079484 28-nov-19 2 09:30 11:40 2:10 11,20 2 Bruno e Irineu

3072951 8-out-19 16:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3069681 28-nov-19 51 13:00 15:00 2:00 21,75 2 Bruno e Irineu

3090849 26-nov-19 16:17 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3090312 2-dez-19 6 09:10 11:20 2:10 17,30 2 Bruno e Irineu

3092336 29-nov-19 15:23 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3091660 2-dez-19 3 07:52 09:00 1:08 10,20 2 Bruno e Irineu

3091841 28-nov-19 16:42 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3087862 2-dez-19 4 11:30 13:11 1:41 7,90 2 Bruno e Irineu

3091830 28-nov-19 16:35 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3090354 2-dez-19 4 13:30 14:59 1:29 19,20 2 Bruno e Irineu

3091836 28-nov-19 16:39 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3090212 2-dez-19 4 15:10 17:10 2:00 21,40 2 Bruno e Irineu

3092388 29-nov-19 16:58 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3091509 2-dez-19 3 06:00 07:40 1:40 13,40 2 Bruno e Irineu

3091827 28-nov-19 15:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3090333 2-dez-19 4 17:20 18:25 1:05 11,40 2 Bruno e Irineu

3092102 29-nov-19 13:16 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3092093 3-dez-19 4 06:10 07:29 1:19 10,40 2 Bruno e Irineu

3092106 29-nov-19 13:17 Giovani da Silva Consertar Calçamento 3-dez-19 4 07:36 09:00 1:24 8,50 2 Bruno e Irineu

3092324 29-nov-19 14:58 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3091390 3-dez-19 4 09:10 10:10 1:00 9,20 2 Bruno e Irineu

3092382 29-nov-19 16:43 Giovani da Silva Consertar Calçamento 3-dez-19 4 10:20 11:50 1:30 11,30 2 Bruno e Irineu

3092560 2-dez-19 07:45 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 4-dez-19 2 09:40 10:20 0:40 6,80 2 Bruno e Irineu

3091793 28-nov-19 15:47 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3078638 4-dez-19 6 09:00 10:25 1:25 9,20 2 Bruno e Irineu

3092338 29-nov-19 15:24 Giovani da Silva 4-dez-19 5 07:20 08:50 1:30 12,20 2 Bruno e Irineu

3092558 2-dez-19 07:43 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 4-dez-19 2 06:30 07:10 0:40 7,95 2 Bruno e Irineu

3093044 2-dez-19 14:20 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3089698 4-dez-19 2 15:35 16:50 1:15 12,30 2 Bruno e Irineu

3094043 3-dez-19 16:53 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3091961 4-dez-19 1 15:00 15:35 0:35 6,90 2 Bruno e Irineu

3093994 3-dez-19 15:45 Letícia França Andrade Consertar Calçamento 4-dez-19 1 13:45 14:50 1:05 13,40 2 Bruno e Irineu

3092387 29-nov-19 16:57 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3092375 4-dez-19 5 13:00 13:40 0:40 8,60 2 Bruno e Irineu

3094957 5-dez-19 13:22 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3093012 5-dez-19 0 18:20 21:00 2:40 27,30 2 Bruno e Irineu

3092720 2-dez-19 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3092575 5-dez-19 3 15:40 18:20 2:40 38,85 2 Bruno e Irineu

3093028 2-dez-19 21:45 Vanessa Niewiadonski Consertar Calçamento 5-dez-19 3 14:40 15:25 0:45 11,35 2 Bruno e Irineu

3094958 5-dez-19 13:26 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3092574 5-dez-19 0 13:15 14:20 1:05 13,80 2 Bruno e Irineu

3092999 2-dez-19 16:58 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3091899 5-dez-19 3 11:15 12:10 0:55 9,20 2 Bruno e Irineu

3092721 2-dez-19 09:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3092520 5-dez-19 3 10:10 11:10 1:00 13,80 2 Bruno e Irineu

3093562 3-dez-19 08:03 Viviane Verbinenn Baittinger 5-dez-19 2 09:10 10:00 0:50 7,90 2 Bruno e Irineu

3093761 3-dez-19 08:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3085057 5-dez-19 2 06:50 08:20 1:30 12,40 2 Bruno e Irineu

3093763 3-dez-19 11:09 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 5-dez-19 2 08:30 09:00 0:30 6,80 2 Bruno e Irineu

3094709 30-nov-19 07:57 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 30-nov-19 0 13:05 16:00 2:55 23,80 2 Bruno e Irineu

3092445 30-nov-19 10:55 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento 30-nov-19 0 13:40 15:00 1:20 14,30 2 Bruno e Irineu

3094703 30-nov-19 07:50 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 1-dez-19 1 06:40 12:00 5:20 68,80 2 Bruno e Irineu

3094700 30-nov-19 07:48 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 1-dez-19 1 13:05 18:00 4:55 69,60 2 Bruno e Irineu

3094341 4-dez-19 09:59 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 4-dez-19 0 06:40 07:50 1:10 12,80 2 Bruno e Irineu

3094497 4-dez-19 13:05 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3094064 4-dez-19 0 08:00 09:10 1:10 14,40 2 Bruno e Irineu

3094603 4-dez-19 15:17 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3094249 4-dez-19 0 09:15 10:30 1:15 17,40 2 Bruno e Irineu

3094594 4-dez-19 15:04 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 4-dez-19 0 10:55 12:10 1:15 27,90 2 Bruno e Irineu

3094045 3-dez-19 16:56 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3092055 4-dez-19 1 13:05 14:20 1:15 27,50 2 Bruno e Irineu

3095110 5-dez-19 16:08 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3092482 6-dez-19 1 06:40 08:00 1:20 13,75 2 Bruno e Irineu

3095130 5-dez-19 16:35 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3094357 6-dez-19 1 08:10 09:40 1:30 22,80 2 Bruno e Irineu

3095128 5-dez-19 16:32 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3094606 6-dez-19 1 09:45 10:55 1:10 13,60 2 Bruno e Irineu

3094749 5-dez-19 08:46 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 6-dez-19 1 11:00 12:10 1:10 12,90 2 Bruno e Irineu

3094812 5-dez-19 09:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3094068 6-dez-19 1 13:10 14:20 1:10 12,40 2 Bruno e Irineu

3096038 7-dez-19 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3095563 7-dez-19 0 06:50 08:40 1:50 19,95 2 Bruno e Irineu

3096041 7-dez-19 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3094930 7-dez-19 0 08:50 09:55 1:05 19,60 2 Bruno e Irineu

3094702 5-dez-19 07:49 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 7-dez-19 2 13:30 18:40 5:10 71,40 2 Bruno e Irineu

3094699 30-nov-19 07:47 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 7-dez-19 7 06:50 12:25 5:35 70,20 2 Bruno e Irineu

3095550 6-dez-19 16:09 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3095402 7-dez-19 1 14:40 15:50 1:10 10,60 3 Marcelino, Fabio e Seramand

3096148 9-dez-19 09:45 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 9-dez-19 0 06:40 08:20 1:40 13,45 2 Bruno e Irineu



3096554 9-dez-19 18:19 Lidiane Mendes Consertar Calçamento 9-dez-19 0 08:30 09:40 1:10 11,60 2 Bruno e Irineu

3095120 5-dez-19 16:20 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3095107 9-dez-19 4 06:40 08:20 1:40 21,95 2 Bruno e Irineu

3096346 6-dez-19 09:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3095169 9-dez-19 3 08:30 09:50 1:20 16,85 2 Bruno e Irineu

3096345 9-dez-19 13:34 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3095169 9-dez-19 0 11:05 12:35 1:30 23,70 2 Bruno e Irineu

3094969 5-dez-19 13:38 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3091371 9-dez-19 4 10:00 11:00 1:00 12,60 2 Bruno e Irineu

3096525 9-dez-19 16:35 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3091854 9-dez-19 0 13:30 14:55 1:25 19,90 2 Bruno e Irineu

3094906 5-dez-19 11:24 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 9-dez-19 4 15:00 17:00 2:00 21,30 2 Bruno e Irineu

3097118 11-dez-19 08:29 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 10-dez-19 -1 13:00 17:30 4:30 69,80 2 Willians e Ricardeau

3095555 6-dez-19 16:23 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3095094 10-dez-19 4 06:30 12:00 5:30 69,30 2 Willians e Ricardeau

3097115 11-dez-19 08:28 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 10-dez-19 -1 06:40 12:00 5:20 68,65 2 Edson e Seramand

3097114 11-dez-19 08:27 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 10-dez-19 -1 0:00 69,45 2 Edson e Seramand

3096918 10-dez-19 14:07 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 937456 10-dez-19 0 06:40 07:20 0:40 11,40 2 Marcelino e Fabio

3096923 10-dez-19 14:11 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3095156 10-dez-19 0 07:30 09:00 1:30 16,35 2 Marcelino e Fabio

3097077 10-dez-19 16:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3096235 10-dez-19 0 09:10 11:00 1:50 21,40 2 Marcelino e Fabio

3096973 10-dez-19 15:20 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3096436 10-dez-19 0 11:00 12:10 1:10 17,30 2 Marcelino e Fabio

3097069 11-dez-19 07:44 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 10-dez-19 -1 13:05 14:20 1:15 14,40 2 Marcelino e Fabio

3096650 10-dez-19 08:34 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 10-dez-19 0 06:40 12:00 5:20 69,30 2 Bruno e Irineu

3096651 10-dez-19 08:35 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 10-dez-19 0 13:05 17:20 4:15 69,90 2 Bruno e Irineu

3097117 1-dez-19 08:29 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 10-dez-19 9 14:30 20:00 5:30 70,20 2 Marcelino e Fabio

3096646 10-dez-19 08:33 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 11-dez-19 1 06:40 11:50 5:10 68,90 2 Bruno e Irineu

3097112 11-dez-19 08:26 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 11-dez-19 0 06:40 11:00 4:20 69,50 2 Willians e Ricardeau

3097176 11-dez-19 09:30 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 11-dez-19 0 13:00 17:20 4:20 69,80 2 Willians e Ricardeau

3096600 10-dez-19 07:55 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 12-dez-19 2 06:30 08:00 1:30 21,75 2 Bruno e Irineu

3097057 10-dez-19 17:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3093007 12-dez-19 2 08:10 09:20 1:10 13,80 2 Bruno e Irineu

3097063 10-dez-19 10:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3095612 12-dez-19 2 09:30 10:20 0:50 9,95 2 Bruno e Irineu

3096930 10-dez-19 14:17 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3096313 12-dez-19 2 10:30 11:50 1:20 14,60 2 Bruno e Irineu

3096598 10-dez-19 07:53 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 12-dez-19 2 13:00 14:20 1:20 13,80 2 Bruno e Irineu

3097065 10-dez-19 21:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3097041 12-dez-19 2 14:30 16:30 2:00 27,30 2 Bruno e Irineu

3096932 10-dez-19 14:22 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3094977 12-dez-19 2 16:40 18:00 1:20 17,95 2 Bruno e Irineu

3093909 3-dez-19 13:35 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3092516 15-dez-19 12 09:20 12:30 3:10 49,40 2 Bruno e Irineu

3097347 11-dez-19 14:00 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3096897 14-dez-19 3 17:50 19:10 1:20 27,40 2 Bruno e Irineu

3093873 3-dez-19 13:04 Giovani da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3091885 15-dez-19 12 06:50 09:10 2:20 21,90 2 Bruno e Irineu

3097440 11-dez-19 16:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3095169 14-dez-19 3 06:40 08:40 2:00 13,80 2 Bruno e Irineu

3097502 11-dez-19 11:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3095600 14-dez-19 3 08:50 10:00 1:10 33,45 2 Bruno e Irineu

3097438 11-dez-19 16:28 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3094235 14-dez-19 3 10:15 12:00 1:45 36,30 2 Bruno e Irineu

3097336 11-dez-19 13:48 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3095735 14-dez-19 3 13:05 14:15 1:10 19,80 2 Bruno e Irineu

3097335 11-dez-19 13:46 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3096886 14-dez-19 3 14:20 15:30 1:10 17,90 2 Bruno e Irineu

3097333 11-dez-19 13:45 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3096510 14-dez-19 3 15:40 16:10 0:30 9,30 2 Bruno e Irineu

3097289 11-dez-19 12:12 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 14-dez-19 3 16:20 17:40 1:20 19,30 2 Bruno e Irineu

3111281 23-jan-20 11:23 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 23-jan-20 0 07:10 22:00 14:50 310,00 5 Bruno, Fabio, Calosney, Irineu e Seramand

3111542 6-jan-20 07:52 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 8-jan-20 2 06:40 16:30 9:50 112,20 4 Edson, Fabio, Seramand e Irineu

3111544 6-jan-20 07:54 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 13-jan-20 7 06:30 21:30 15:00 1.680,90 7 Marcelino, Edson, Fabio, Willians, Seramd, Irineu e Ricardeau

3111540 6-jan-20 07:50 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 7-jan-20 1 06:50 18:10 11:20 186,00 4 Edson, Seramand, Fabio e Irineu

3111282 23-jan-20 11:24 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 24-jan-20 1 06:20 18:20 12:00 260,00 3 Bruno, Fabio e Irineu

3098007 12-dez-19 15:21 Monique Renata Ersching Consertar Calçamento 3-jan-20 22 06:30 08:20 1:50 14,90 2 Bruno e Fabio

3098010 12-dez-19 15:26 Monique Renata Ersching Consertar Calçamento 3-jan-20 22 08:30 08:50 0:20 3,30 2 Bruno e Fabio

3098022 12-dez-19 15:38 Monique Renata Ersching Consertar Calçamento 3-jan-20 22 09:00 10:30 1:30 17,95 2 Bruno e Fabio

3098315 12-dez-19 16:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3098140 3-jan-20 22 10:40 11:10 0:30 5,20 2 Bruno e Fabio

3098089 12-dez-19 16:58 Monique Renata Ersching Consertar Calçamento 3-jan-20 22 11:15 12:10 0:55 8,90 2 Bruno e Fabio

3097954 12-dez-19 14:25 Monique Renata Ersching Consertar Calçamento 3-jan-20 22 13:05 14:10 1:05 13,20 2 Bruno e Fabio

3097938 12-dez-19 14:10 Monique Renata Ersching Consertar Calçamento 3-jan-20 22 14:15 15:50 1:35 17,30 2 Bruno e Fabio

3097936 12-dez-19 14:08 Monique Renata Ersching Consertar Calçamento 3-jan-20 22 16:00 18:00 2:00 22,90 2 Bruno e Fabio

3097991 12-dez-19 15:04 Monique Renata Ersching Consertar Calçamento 3-jan-20 22 06:40 08:00 1:20 7,25 2 Willians e Ricardeau

3098024 12-dez-19 15:39 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3097202 3-jan-20 22 08:10 09:00 0:50 7,20 2 Willians e Ricardeau

3098549 13-dez-19 16:41 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3097519 3-jan-20 21 09:10 11:00 1:50 31,00 2 Willians e Ricardeau

3099140 16-dez-19 16:22 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3098644 3-jan-20 18 11:05 12:20 1:15 13,90 2 Willians e Ricardeau

3099881 17-dez-19 07:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3090745 3-jan-20 17 13:25 14:40 1:15 17,30 2 Willians e Ricardeau

3100249 18-dez-19 16:48 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 3-jan-20 16 14:40 16:20 1:40 27,80 2 Willians e Ricardeau

3100049 18-dez-19 13:10 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 3-jan-20 16 16:30 19:30 3:00 34,95 2 Willians e Ricardeau

3099931 18-dez-19 09:45 Marly Wulf Consertar Calçamento 4-jan-20 17 06:40 09:20 2:40 28,70 2 Willians e Ricardeau

3100919 20-dez-19 09:15 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 4-jan-20 15 09:30 10:30 1:00 7,30 2 Willians e Ricardeau

3101307 20-dez-19 16:56 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 4-jan-20 15 10:40 11:50 1:10 13,80 2 Willians e Ricardeau

3101008 20-dez-19 10:56 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 4-jan-20 15 13:00 14:00 1:00 10,95 2 Willians e Ricardeau

3101301 20-dez-19 16:51 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 4-jan-20 15 14:10 16:00 1:50 27,95 2 Willians e Ricardeau

3101009 20-dez-19 10:57 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 4-jan-20 15 16:10 17:00 0:50 7,85 2 Willians e Ricardeau

3098203 13-dez-19 08:54 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 4-jan-20 22 06:40 08:10 1:30 16,80 2 Bruno e Fabio

3098396 13-dez-19 13:07 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3097881 4-jan-20 22 08:20 10:00 1:40 18,45 2 Bruno e Fabio

3098398 13-dez-19 13:10 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3098099 4-jan-20 22 10:20 11:40 1:20 19,30 2 Bruno e Fabio

3098547 13-dez-19 16:36 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3098131 4-jan-20 22 13:00 14:00 1:00 17,90 2 Bruno e Fabio

3099095 16-dez-19 15:30 Marly Wulf Consertar Calçamento 4-jan-20 19 14:50 18:00 3:10 31,40 2 Bruno e Fabio

3101305 20-dez-19 16:53 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 5-jan-20 16 06:40 08:00 1:20 16,00 2 Willians e Ricardeau

3101297 20-dez-19 16:48 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 5-jan-20 16 08:10 11:00 2:50 28,70 2 Willians e Ricardeau

3100897 20-dez-19 08:45 Heloise Caroline Canova Consertar Calçamento 5-jan-20 16 11:00 12:20 1:20 14,90 2 Willians e Ricardeau

3100289 19-dez-19 07:32 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 5-jan-20 17 13:30 14:40 1:10 12,70 2 Willians e Ricardeau

3100457 19-dez-19 10:42 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 5-jan-20 17 14:50 17:10 2:20 27,85 2 Willians e Ricardeau

3098400 13-dez-19 13:10 Arielle Andrade dos Santos Consertar meio-fio Desdobramento OS 3098099 5-jan-20 23 06:30 08:10 1:40 12,90 2 Bruno e Fabio

3098839 16-dez-19 10:54 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 5-jan-20 20 08:19 09:50 1:31 13,60 2 Bruno e Fabio

3098680 16-dez-19 07:57 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 5-jan-20 20 10:00 12:20 2:20 35,00 2 Bruno e Fabio

3098678 16-dez-19 07:57 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 5-jan-20 20 13:10 18:00 4:50 40,60 2 Bruno e Fabio

3100909 20-dez-19 08:58 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 8-jan-20 19 06:30 07:30 1:00 9,30 2 Bruno e Fabio

3104060 6-jan-20 16:57 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 8-jan-20 2 07:40 10:00 2:20 17,80 2 Bruno e Fabio

3105021 8-jan-20 08:15 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento Desdobramento OS 3104161 8-jan-20 0 10:10 11:30 1:20 13,30 2 Bruno e Fabio

3103209 2-jan-20 16:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3102231 8-jan-20 6 13:00 14:00 1:00 19,90 2 Bruno e Fabio

3101618 23-dez-19 11:45 Vanessa Niewiadonski Consertar Calçamento 8-jan-20 16 14:10 15:00 0:50 12,80 2 Bruno e Fabio

3101619 23-dez-19 11:45 Vanessa Niewiadonski Consertar meio-fio 8-jan-20 16 15:10 16:00 0:50 9,80 2 Bruno e Fabio

3103429 3-jan-20 14:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3103163 8-jan-20 5 06:30 08:00 1:30 14,90 2 Willians e Ricardeau

3102244 30-dez-19 10:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3102035 8-jan-20 9 08:20 10:00 1:40 13,40 2 Willians e Ricardeau

3103340 3-jan-20 14:04 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 8-jan-20 5 10:20 11:30 1:10 16,30 2 Willians e Ricardeau

3103428 3-jan-20 15:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3103062 8-jan-20 5 13:00 14:10 1:10 13,90 2 Willians e Ricardeau

3103159 2-jan-20 09:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3102956 8-jan-20 6 14:20 16:10 1:50 17,40 2 Willians e Ricardeau

3097934 12-dez-19 14:07 Monique Renata Ersching Consertar Calçamento 2-jan-20 21 17:00 18:00 1:00 9,20 2 Bruno e Fabio

3097933 12-dez-19 14:05 Monique Renata Ersching Consertar Calçamento 2-jan-20 21 15:40 16:40 1:00 9,90 2 Bruno e Fabio

3097941 12-dez-19 14:22 Monique Renata Ersching Consertar Calçamento 2-jan-20 21 06:40 08:10 1:30 9,80 2 Willians e Ricardeau

3097951 12-dez-19 14:22 Monique Renata Ersching Consertar Calçamento 2-jan-20 21 08:20 09:00 0:40 12,60 2 Willians e Ricardeau

3098080 12-dez-19 16:48 Monique Renata Ersching Consertar Calçamento 2-jan-20 21 09:10 09:40 0:30 10,40 2 Willians e Ricardeau

3097962 12-dez-19 14:30 Monique Renata Ersching Consertar Calçamento 2-jan-20 21 09:50 10:20 0:30 13,30 2 Willians e Ricardeau

3097992 12-dez-19 15:05 Monique Renata Ersching Consertar Calçamento 2-jan-20 21 10:30 11:00 0:30 3,10 2 Willians e Ricardeau

3097956 12-dez-19 14:27 Monique Renata Ersching Consertar Calçamento 2-jan-20 21 11:10 12:30 1:20 16,60 2 Willians e Ricardeau

3098081 12-dez-19 16:50 Monique Renata Ersching Consertar Calçamento 2-jan-20 21 13:30 14:20 0:50 11,90 2 Willians e Ricardeau

3097986 12-dez-19 15:00 Monique Renata Ersching Consertar Calçamento 2-jan-20 21 14:30 15:35 1:05 12,60 2 Willians e Ricardeau

3097987 12-dez-19 15:01 Monique Renata Ersching Consertar Calçamento 2-jan-20 21 15:40 16:55 1:15 19,80 2 Willians e Ricardeau

3097914 12-dez-19 13:48 Monique Renata Ersching Consertar Calçamento 2-jan-20 21 17:00 18:00 1:00 11,40 2 Willians e Ricardeau

3097338 11-dez-19 13:51 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3096580 2-jan-20 22 08:30 10:10 1:40 17,70 2 Bruno e Fabio



3097109 11-dez-19 08:22 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 2-jan-20 22 10:30 11:40 1:10 16,60 2 Bruno e Fabio

3094668 4-dez-19 16:52 Heloise Caroline Canova Consertar Calçamento 2-jan-20 29 06:40 08:20 1:40 22,50 2 Bruno e Fabio

3098313 12-dez-19 16:20 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3098140 2-jan-20 21 13:00 13:40 0:40 6,20 2 Bruno e Fabio

3098087 12-dez-19 16:57 Monique Renata Ersching Consertar Calçamento 2-jan-20 21 13:50 14:30 0:40 6,70 2 Bruno e Fabio

3097930 12-dez-19 14:01 Monique Renata Ersching Consertar Calçamento 2-jan-20 21 14:40 15:30 0:50 10,40 2 Bruno e Fabio

3103154 1-jan-20 13:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3102144 6-jan-20 5 06:30 07:40 1:10 9,40 2 Willians e Ricardeau

3101720 22-dez-19 10:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3101400 6-jan-20 15 07:50 08:40 0:50 8,60 2 Willians e Ricardeau

3098063 12-dez-19 16:13 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3097013 6-jan-20 25 08:50 10:50 2:00 19,90 2 Willians e Ricardeau

3103607 6-jan-20 08:24 Heloise Caroline Canova Consertar Calçamento 6-jan-20 0 10:40 11:55 1:15 12,40 2 Willians e Ricardeau

3101711 21-dez-19 08:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3100163 6-jan-20 16 13:00 15:10 2:10 27,60 2 Willians e Ricardeau

3101709 23-dez-19 13:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3101582 6-jan-20 14 15:20 16:30 1:10 10,70 2 Willians e Ricardeau

3101715 23-dez-19 13:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3101628 6-jan-20 14 16:35 16:50 0:15 0,50 2 Willians e Ricardeau

3104228 7-jan-20 08:57 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 6-jan-20 -1 17:00 18:10 1:10 11,95 2 Willians e Ricardeau

3099206 16-dez-19 21:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3099188 6-jan-20 21 06:30 08:20 1:50 11,20 2 Bruno e Fabio

3099200 16-dez-19 15:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3098699 6-jan-20 21 08:30 10:00 1:30 17,85 2 Bruno e Fabio

3099201 16-dez-19 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3098657 6-jan-20 21 10:10 11:20 1:10 12,20 2 Bruno e Fabio

3100286 19-dez-19 07:30 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 6-jan-20 18 13:00 14:30 1:30 13,75 2 Bruno e Fabio

3099887 17-dez-19 10:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3098837 6-jan-20 20 14:40 15:35 0:55 10,90 2 Bruno e Fabio

3100123 18-dez-19 14:04 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 6-jan-20 19 15:40 16:50 1:10 17,90 2 Bruno e Fabio

3099866 18-dez-19 08:45 Diego Martins Vieira Consertar Calçamento 6-jan-20 19 17:00 18:00 1:00 9,30 2 Bruno e Fabio

3102250 31-dez-19 19:05 Sidinéia Silva Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3101973 7-jan-20 7 06:30 09:30 3:00 34,95 2 Willians e Ricardeau

3104054 6-jan-20 16:37 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 7-jan-20 1 09:40 10:20 0:40 9,95 2 Willians e Ricardeau

3102160 29-dez-19 08:55 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3102003 7-jan-20 9 10:30 11:40 1:10 11,40 2 Willians e Ricardeau

3104053 6-jan-20 16:33 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 7-jan-20 1 13:00 18:00 5:00 53,90 2 Willians e Ricardeau

3098070 12-dez-19 16:33 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3096772 7-jan-20 26 06:30 08:10 1:40 11,60 2 Bruno e Fabio

3097853 12-dez-19 13:05 Arielle Andrade dos Santos Consertar meio-fio Desdobramento OS 3082589 7-jan-20 26 08:20 09:30 1:10 10,50 2 Bruno e Fabio

3097852 12-dez-19 13:05 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3082589 7-jan-20 26 09:40 10:50 1:10 13,40 2 Bruno e Fabio

3098071 12-dez-19 16:34 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3097290 7-jan-20 26 11:00 12:10 1:10 16,90 2 Bruno e Fabio

3098069 12-dez-19 16:31 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3097307 7-jan-20 26 13:10 14:50 1:40 9,95 2 Bruno e Fabio

3097490 12-dez-19 05:45 Marcos Gustavo Sanson Consertar Calçamento 7-jan-20 26 15:00 15:30 0:30 4,90 2 Bruno e Fabio

3102061 26-dez-19 14:35 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3101830 7-jan-20 12 15:40 15:50 0:10 1,00 2 Bruno e Fabio

3101397 22-dez-19 09:45 Pamela Bona Consertar Calçamento 7-jan-20 16 16:00 16:30 0:30 3,20 2 Bruno e Fabio

3102111 23-dez-19 09:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3100775 7-jan-20 15 16:35 16:50 0:15 3,10 2 Bruno e Fabio

3102155 24-dez-19 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3101520 7-jan-20 14 17:00 18:20 1:20 13,70 2 Bruno e Fabio

3101784 24-dez-19 15:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3101564 7-jan-20 14 18:20 19:10 0:50 9,90 2 Bruno e Fabio

3104992 8-jan-20 07:49 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 9-jan-20 1 06:40 09:40 3:00 14,60 2 Bruno e Fabio

3105157 8-jan-20 10:27 Letícia França Andrade Consertar Calçamento 9-jan-20 1 09:50 11:25 1:35 16,90 2 Bruno e Fabio

3105164 8-jan-20 10:25 Denis Augusto Vieira Consertar Calçamento 9-jan-20 1 13:00 14:30 1:30 16,30 2 Bruno e Fabio

3105348 8-jan-20 15:33 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 9-jan-20 1 14:40 15:20 0:40 9,80 2 Bruno e Fabio

3103630 6-jan-20 08:40 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 9-jan-20 3 15:30 16:35 1:05 11,40 2 Bruno e Fabio

3091976 29-nov-19 09:15 Marly Wulf Consertar Calçamento 9-jan-20 41 16:40 17:20 0:40 4,30 2 Bruno e Fabio

3091978 29-nov-19 09:15 Marly Wulf Consertar meio-fio 9-jan-20 41 17:30 18:40 1:10 6,75 2 Bruno e Fabio

3103633 6-jan-20 08:41 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 10-jan-20 4 11:00 12:15 1:15 12,30 2 Bruno e Fabio

3105012 8-jan-20 08:04 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 10-jan-20 2 09:00 11:10 2:10 21,80 2 Bruno e Fabio

3105463 9-jan-20 08:21 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 10-jan-20 1 06:40 08:50 2:10 35,00 2 Bruno e Fabio

3106090 10-jan-20 13:35 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 14-jan-20 4 06:30 08:00 1:30 11,95 2 Bruno e Fabio

3105435 9-jan-20 07:54 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 14-jan-20 5 08:00 09:30 1:30 16,30 2 Bruno e Fabio

3105436 9-jan-20 07:58 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 14-jan-20 5 09:40 10:25 0:45 12,60 2 Bruno e Fabio

3106351 13-jan-20 07:48 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 14-jan-20 1 10:30 11:40 1:10 11,40 2 Bruno e Fabio

3106219 10-jan-20 17:10 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 14-jan-20 4 13:00 14:00 1:00 9,95 2 Bruno e Fabio

3106217 10-jan-20 17:08 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 14-jan-20 4 14:10 15:20 1:10 21,70 2 Bruno e Fabio

3106336 13-jan-20 07:28 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 14-jan-20 1 15:30 16:10 0:40 8,80 2 Bruno e Fabio

3106213 10-jan-20 16:56 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 14-jan-20 4 16:15 17:10 0:55 6,40 2 Bruno e Fabio

3107015 14-jan-20 08:14 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 14-jan-20 0 17:15 17:55 0:40 8,90 2 Bruno e Fabio

3102257 24-dez-19 10:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3101696 8-jan-20 15 06:40 08:30 1:50 18,10 2 Willian e Ricardo

3102255 24-dez-19 10:10 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3101696 8-jan-20 15 08:40 09:50 1:10 9,00 2 Willian e Ricardo

3101768 23-dez-19 09:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3101430 8-jan-20 16 10:00 11:30 1:30 12,40 2 Willian e Ricardo

3106995 14-jan-20 07:50 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 15-jan-20 1 06:30 07:40 1:10 9,20 2 Bruno e Fabio

3106937 13-jan-20 16:41 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 15-jan-20 2 08:00 09:10 1:10 9,60 2 Bruno e Fabio

3105870 10-jan-20 08:06 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 15-jan-20 5 09:15 10:35 1:20 13,85 2 Bruno e Fabio

3107363 14-jan-20 15:32 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 15-jan-20 1 10:40 11:50 1:10 12,70 2 Bruno e Fabio

3107441 15-jan-20 07:32 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 15-jan-20 0 13:00 14:10 1:10 9,60 2 Bruno e Fabio

3105136 8-jan-20 10:04 Heloise Caroline Canova Consertar Calçamento 15-jan-20 7 14:20 15:30 1:10 9,60 2 Bruno e Fabio

3107428 15-jan-20 03:57 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 3106343 15-jan-20 0 06:40 08:00 1:20 8,30 2 Willians e Ricardeau

3107095 14-jan-20 09:32 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 14-jan-20 0 09:45 11:10 1:25 13,80 2 Willians e Ricardeau

3107434 14-jan-20 10:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3106948 14-jan-20 0 06:40 08:00 1:20 11,40 2 Willians e Ricardo

3107098 14-jan-20 09:35 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 14-jan-20 0 08:20 09:30 1:10 9,85 2 Willians e Ricardeau

3106411 13-jan-20 08:30 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 13-jan-20 0 06:30 08:10 1:40 14,30 2 Bruno e Fabio

3106422 13-jan-20 08:40 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 13-jan-20 0 08:20 09:40 1:20 12,40 2 Bruno e Fabio

3106220 10-jan-20 17:12 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 10-jan-20 0 06:40 08:00 1:20 12,25 2 Bruno e Fabio

3105961 10-jan-20 09:31 Diego Martins Vieira Consertar Calçamento 10-jan-20 0 08:20 09:30 1:10 12,60 2 Bruno e Fabio

3102063 24-dez-19 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3101722 2-jan-20 9 17:40 18:20 0:40 9,80 2 Bruno e Fabio

3107991 16-jan-20 08:04 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 16-jan-20 0 08:20 10:20 2:00 16,95 2 Willians e Ricardeau

3108100 16-jan-20 09:40 Diego Martins Vieira Consertar Calçamento 16-jan-20 0 10:30 12:00 1:30 19,40 2 Willians e Ricardeau

3108349 16-jan-20 13:31 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 16-jan-20 0 13:00 14:00 1:00 7,90 2 Willians e Ricardeau

3108613 16-jan-20 17:00 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 16-jan-20 0 14:10 14:50 0:40 9,60 2 Willians e Ricardeau

3107968 16-jan-20 07:39 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 16-jan-20 0 15:30 16:40 1:10 12,40 2 Willians e Ricardeau

3108009 16-jan-20 08:15 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 16-jan-20 0 06:30 08:10 1:40 13,90 2 Willians e Ricardeau

3108699 17-jan-20 08:24 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 18-jan-20 1 10:30 11:10 0:40 7,90 2 Willians e Ricardeau

3108653 17-jan-20 07:44 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 18-jan-20 1 09:15 10:20 1:05 9,70 2 Willians e Ricardeau

3108670 17-jan-20 07:53 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 18-jan-20 1 06:50 08:20 1:30 13,70 2 Willians e Ricardeau

3109111 17-jan-20 16:24 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 18-jan-20 1 06:40 09:00 2:20 19,60 2 Willians e Ricardeau

3109347 20-jan-20 08:16 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 21-jan-20 1 13:05 14:00 0:55 6,30 2 Willians e Ricardeau

3109862 20-jan-20 15:45 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 21-jan-20 1 11:00 12:00 1:00 9,60 2 Willians e Ricardeau

3109331 20-jan-20 08:06 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 21-jan-20 1 10:20 10:45 0:25 4,30 2 Willians e Ricardeau

3109380 20-jan-20 08:30 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 21-jan-20 1 09:00 10:10 1:10 11,40 2 Willians e Ricardeau

3109962 21-jan-20 07:24 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 21-jan-20 0 16:40 17:15 0:35 9,90 2 Willians e Ricardeau

3109326 20-jan-20 08:03 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 21-jan-20 1 17:20 18:30 1:10 8,75 2 Willians e Ricardeau

3109966 21-jan-20 07:34 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 21-jan-20 0 14:20 15:10 0:50 9,70 2 Willians e Ricardeau

3109981 21-jan-20 07:45 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 21-jan-20 0 15:25 16:30 1:05 9,60 2 Willians e Ricardeau

3109325 20-jan-20 08:01 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 21-jan-20 1 06:50 07:40 0:50 9,65 2 Willians e Ricardeau

3109387 20-jan-20 08:31 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 21-jan-20 1 07:55 08:50 0:55 7,20 2 Willians e Ricardeau

3107442 15-jan-20 07:34 Gabrieli Talita 17-jan-20 2 13:10 14:30 1:20 16,80 2 Willians e Ricardeau

3107013 14-jan-20 08:13 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 17-jan-20 3 14:40 15:50 1:10 11,95 2 Willians e Ricardeau

3107009 14-jan-20 08:12 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 17-jan-20 3 11:10 12:00 0:50 9,70 2 Willians e Ricardeau

3108660 17-jan-20 07:47 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 17-jan-20 0 09:40 11:00 1:20 17,40 2 Willians e Ricardeau

3108498 16-jan-20 15:32 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 17-jan-20 1 13:00 14:10 1:10 8,90 2 Willians e Ricardeau

3108673 17-jan-20 07:57 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 17-jan-20 0 08:10 09:30 1:20 13,80 2 Willians e Ricardeau

3110585 22-jan-20 07:37 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 22-jan-20 0 08:00 08:40 0:40 6,80 2 Willians e Ricardeau

3110522 21-jan-20 16:56 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 22-jan-20 1 09:00 09:20 0:20 5,60 2 Willians e Ricardeau

3110341 21-jan-20 13:27 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 22-jan-20 1 06:40 07:50 1:10 9,75 2 Willians e Ricardeau

3110447 21-jan-20 15:30 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar meio-fio 22-jan-20 1 06:50 09:00 2:10 9,20 2 Bruno e Fabio

3110446 21-jan-20 15:30 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento 22-jan-20 1 09:20 12:00 2:40 31,60 2 Bruno e Fabio



3111102 23-jan-20 07:32 Letícia França Andrade Consertar Calçamento Desdobramento OS 3109749 22-jan-20 -1 13:00 14:30 1:30 17,40 2 Bruno e Fabio

3110825 22-jan-20 11:10 Letícia França Andrade Consertar Calçamento Desdobramento OS 3109952 22-jan-20 0 15:30 17:50 2:20 21,75 2 Bruno e Fabio

3110348 21-jan-20 13:35 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 22-jan-20 1 09:40 10:50 1:10 7,30 2 Willians e Ricardeau

3110845 22-jan-20 11:25 Operadores ETE São Luis 23-jan-20 1 06:30 07:50 1:20 6,40 2 Willians e Ricardeau

3110846 22-jan-20 11:32 Letícia França Andrade Consertar Calçamento Desdobramento OS 3109178 23-jan-20 1 08:00 09:40 1:40 16,90 2 Willians e Ricardeau

3110969 22-jan-20 15:00 Ana Paula Boder Fusi Consertar Calçamento 23-jan-20 1 09:55 11:00 1:05 11,90 2 Willians e Ricardeau

3111016 22-jan-20 15:47 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 23-jan-20 1 11:10 12:00 0:50 11,30 2 Willians e Ricardeau

3111463 23-jan-20 16:01 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 23-jan-20 0 13:10 16:20 3:10 37,60 2 Willians e Ricardeau

3111543 24-jan-20 07:53 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 24-jan-20 0 06:30 09:00 2:30 35,60 2 Willians e Ricardeau

3111258 23-jan-20 10:53 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 24-jan-20 1 09:20 10:10 0:50 8,80 2 Willians e Ricardeau

3111259 23-jan-20 10:53 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 24-jan-20 1 10:25 11:10 0:45 9,80 2 Willians e Ricardeau

3111113 23-jan-20 08:00 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 24-jan-20 1 17:10 18:30 1:20 12,30 2 Willians e Ricardeau

3111283 23-jan-20 11:25 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 24-jan-20 1 11:20 17:00 5:40 54,80 2 Willians e Ricardeau

3097106 11-dez-19 08:21 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 2-jan-20 22 07:20 09:00 1:40 17,85 2 Calosney e Irineu

3111538 6-jan-20 07:48 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 12-jan-20 6 07:10 08:00 0:50 9,00 2 Bruno e Fabio

3111539 6-jan-20 07:49 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 12-jan-20 6 08:20 09:00 0:40 5,80 2 Bruno e Fabio

3123261 20-fev-20 10:34 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 14-fev-20 -6 06:30 18:30 12:00 139,60 2 Willians e Ricardeau

3122050 25-jan-20 13:36 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 14-fev-20 20 06:50 12:40 5:50 64,80 2 Bruno e Irineu

3111545 6-jan-20 07:54 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 28-jan-20 22 06:30 17:10 10:40 120,65 2 Willians e Ricardeau

3122048 25-jan-20 13:33 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 29-jan-20 4 06:40 18:00 11:20 99,65 2 Willians e Ricardeau

3107975 16-jan-20 07:47 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 6-fev-20 21 06:30 18:00 11:30 132,60 2 Willians e Ricardeau

3113483 30-jan-20 07:52 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 7-fev-20 8 06:50 16:00 9:10 71,00 2 Willians e Ricardeau

3106353 13-jan-20 07:50 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 8-fev-20 26 07:00 17:30 10:30 91,80 2 Willians e Ricardeau

3113490 30-jan-20 07:56 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 9-fev-20 10 06:40 15:50 10-fev-20 06:40 15:50 18:20 207,00 2 Willians e Ricardeau

3122052 25-jan-20 13:38 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 12-fev-20 18 06:30 18:20 11:50 139,65 2 Willians e Ricardeau

3123251 20-fev-20 10:32 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 15-fev-20 -5 06:40 16:20 9:40 99,75 2 Willians e Ricardeau

3123250 20-fev-20 10:31 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 16-fev-20 -4 06:50 17:10 10:20 99,70 2 Willians e Ricardeau

3123248 20-fev-20 10:29 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 17-fev-20 -3 06:40 18:50 12:10 139,95 2 Willians e Ricardeau

3124647 10-fev-20 09:22 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 13-fev-20 3 06:30 18:00 11:30 101,30 2 Willians e Ricardeau

3112019 27-jan-20 07:27 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 27-jan-20 0 06:40 07:30 0:50 6,70 2 Bruno e Irineu

3112041 27-jan-20 07:58 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 27-jan-20 0 07:40 08:50 1:10 9,30 2 Bruno e Irineu

3111878 24-jan-20 16:54 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 27-jan-20 3 09:00 10:20 1:20 12,40 2 Bruno e Irineu

3124646 10-fev-20 09:21 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 22-fev-20 12 06:40 18:10 24-fev-20 06:40 18:10 23:00 400,00 3 Willians, Ricardeau e Fabio

3125116 10-fev-20 09:13 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 21-fev-20 11 06:30 18:10 11:40 127,80 2 Willians e Ricardeau

3112409 27-jan-20 15:15 India Nara Pellis Milbratz Consertar Calçamento 29-jan-20 2 07:10 09:00 1:50 6,00 2 Bruno e Irineu

3106890 13-jan-20 15:48 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 30-jan-20 17 06:40 08:00 1:20 11,20 2 Bruno e Irineu

3111783 24-jan-20 14:40 Diego Martins Vieira Consertar Calçamento 31-jan-20 7 06:40 09:10 2:30 22,80 2 Bruno e Irineu

3111778 24-jan-20 14:40 Diego Martins Vieira Consertar Calçamento 31-jan-20 7 09:15 11:30 2:15 16,00 2 Bruno e Irineu

3111511 23-jan-20 19:12 Sidinéia Silva Santos Consertar Calçamento 31-jan-20 8 13:00 14:15 1:15 12,90 2 Bruno e Irineu

3112609 28-jan-20 09:01 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 31-jan-20 3 14:30 15:45 1:15 17,60 2 Bruno e Irineu

3113478 30-jan-20 07:49 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 31-jan-20 1 16:00 18:00 2:00 16,90 2 Bruno e Irineu

3114343 31-jan-20 13:21 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 31-jan-20 0 18:10 20:00 1:50 27,90 2 Bruno e Irineu

3113194 29-jan-20 11:22 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 1-fev-20 3 15:10 16:00 0:50 9,70 2 Bruno e Irineu

3112960 29-jan-20 07:50 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 1-fev-20 3 14:15 15:00 0:45 9,60 2 Bruno e Irineu

3113327 29-jan-20 14:05 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 1-fev-20 3 13:20 14:00 0:40 7,95 2 Bruno e Irineu

3113172 29-jan-20 11:02 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 1-fev-20 3 11:40 12:15 0:35 3,20 2 Bruno e Irineu

3113425 29-jan-20 16:59 Arielle Andrade dos Santos Consertar meio-fio 1-fev-20 3 11:00 11:30 0:30 3,10 2 Bruno e Irineu

3113191 29-jan-20 11:21 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 1-fev-20 3 09:30 10:50 1:20 11,70 2 Bruno e Irineu

3111935 25-jan-20 11:22 Julie Franzner Consertar Calçamento 1-fev-20 7 09:20 09:30 0:10 1,00 2 Bruno e Irineu

3114334 31-jan-20 13:14 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 1-fev-20 1 08:40 09:10 0:30 4,30 2 Bruno e Irineu

3113079 29-jan-20 09:20 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 1-fev-20 3 07:10 08:30 1:20 17,40 2 Bruno e Irineu

3113476 30-jan-20 07:44 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 1-fev-20 2 06:40 07:00 0:20 2,00 2 Bruno e Irineu

3112603 28-jan-20 08:59 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 3-fev-20 6 18:05 19:20 1:15 8,70 2 Bruno e Irineu

3114038 30-jan-20 16:56 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 3-fev-20 4 06:40 07:30 0:50 7,70 2 Bruno e Irineu

3114035 30-jan-20 16:43 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 3-fev-20 4 07:40 08:20 0:40 7,80 2 Bruno e Irineu

3113496 30-jan-20 08:00 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 3-fev-20 4 08:30 09:10 0:40 4,20 2 Bruno e Irineu

3112926 28-jan-20 16:57 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 3-fev-20 6 09:15 12:10 2:55 21,20 2 Bruno e Irineu

3111666 6-jan-20 10:48 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 3-fev-20 28 13:15 18:00 4:45 54,30 2 Bruno e Irineu

3112065 27-jan-20 08:22 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 31-jan-20 4 07:40 08:30 0:50 9,20 2 Willians e Ricardeau

3112031 27-jan-20 07:48 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 31-jan-20 4 06:40 07:30 0:50 6,50 2 Willians e Ricardeau

3114331 31-jan-20 13:11 Arielle Andrade dos Santos Consertar meio-fio 31-jan-20 0 08:40 10:00 1:20 12,60 2 Willians e Ricardeau

3114330 31-jan-20 13:10 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 31-jan-20 0 10:15 10:45 0:30 6,90 2 Willians e Ricardeau

3113125 29-jan-20 09:52 Hellen Cristina José Consertar Calçamento 31-jan-20 2 10:50 11:25 0:35 5,20 2 Willians e Ricardeau

3112966 29-jan-20 07:56 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 31-jan-20 2 11:35 12:20 0:45 9,80 2 Willians e Ricardeau

3113044 29-jan-20 08:45 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 31-jan-20 2 13:10 15:00 1:50 21,90 2 Willians e Ricardeau

3113508 30-jan-20 08:16 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 31-jan-20 1 15:10 16:30 1:20 19,95 2 Willians e Ricardeau

3111950 24-jan-20 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 311756 31-jan-20 7 16:40 17:00 0:20 4,20 2 Willians e Ricardeau

3111732 24-jan-20 13:09 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 31-jan-20 7 17:10 18:40 1:30 17,90 2 Willians e Ricardeau

3115591 4-fev-20 08:04 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 5-fev-20 1 06:50 08:00 1:10 13,80 2 Willians e Ricardeau

3114571 2-fev-20 16:52 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 3112080 3-fev-20 1 06:40 07:30 0:50 13,40 2 Willians e Ricardeau

3114602 3-fev-20 07:30 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 4-fev-20 1 07:40 08:30 0:50 9,80 2 Willians e Ricardeau

3115222 3-fev-20 18:39 Marly Wulf Consertar Calçamento 4-fev-20 1 08:40 09:10 0:30 6,20 2 Willians e Ricardeau

3112613 28-jan-20 09:06 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 2-fev-20 5 15:10 18:50 3:40 23,75 2 Bruno e Irineu

3113200 29-jan-20 11:25 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 2-fev-20 4 13:10 15:00 1:50 19,90 2 Bruno e Irineu

3112051 27-jan-20 08:06 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 2-fev-20 6 11:00 12:00 1:00 7,00 2 Bruno e Irineu

3112049 27-jan-20 08:05 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 2-fev-20 6 08:40 11:00 2:20 41,70 2 Bruno e Irineu

3112054 27-jan-20 08:10 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 2-fev-20 6 06:40 08:30 1:50 27,20 2 Bruno e Irineu

3116525 5-fev-20 16:40 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 7-fev-20 2 13:00 13:30 0:30 4,20 2 Bruno e Irineu

3116798 6-fev-20 11:04 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 7-fev-20 1 10:10 12:00 1:50 27,90 2 Bruno e Irineu

3117030 6-fev-20 15:52 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 7-fev-20 1 13:40 16:50 3:10 17,90 2 Bruno e Irineu

3116145 4-fev-20 16:38 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 7-fev-20 3 17:00 18:10 1:10 11,30 2 Bruno e Irineu

3116224 5-fev-20 08:30 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 7-fev-20 2 18:20 19:00 0:40 9,80 2 Bruno e Irineu

3116193 5-fev-20 07:33 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 10-fev-20 5 06:40 09:20 2:40 37,20 2 Bruno e Irineu

3118425 10-fev-20 13:24 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 10-fev-20 0 09:35 10:30 0:55 9,30 2 Bruno e Irineu

3080873 30-out-19 16:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3079929 2-fev-20 95 08:10 09:30 1:20 9,60 2 Willians e Ricardeau

3016063 23-mai-19 12:55 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3014947 2-fev-20 255 07:10 08:00 0:50 13,20 2 Willians e Ricardeau

3114549 2-fev-20 10:45 Diego Martins Vieira Consertar meio-fio 3-fev-20 1 06:40 08:50 2:10 7,75 2 Willians e Ricardeau

3114548 2-fev-20 10:45 Diego Martins Vieira Consertar Calçamento 3-fev-20 1 06:50 14:30 7:40 90,10 2 Willians e Ricardeau

3116276 5-fev-20 09:22 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 5-fev-20 0 10:00 12:00 2:00 19,30 2 Willians e Ricardeau

3115067 3-fev-20 13:45 Diego Martins Vieira Consertar Calçamento 5-fev-20 2 08:40 09:50 1:10 9,80 2 Willians e Ricardeau

3118328 10-fev-20 10:55 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 10-fev-20 0 13:10 13:50 0:40 4,90 2 Bruno e Irineu

3117658 10-fev-20 07:56 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 10-fev-20 0 10:40 12:00 1:20 12,90 2 Bruno e Irineu

3118344 10-fev-20 11:00 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 11-fev-20 1 11:00 13:50 2:50 37,90 2 Bruno e Irineu

3118342 10-fev-20 10:59 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 11-fev-20 1 06:40 10:50 4:10 47,85 2 Willians e Ricardeau

3119168 12-fev-20 08:12 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 13-fev-20 1 13:10 14:40 1:30 16,30 2 Bruno e Irineu

3119230 12-fev-20 09:09 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 13-fev-20 1 10:00 11:30 1:30 21,60 2 Bruno e Irineu

3119099 11-fev-20 16:54 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 13-fev-20 2 08:30 09:40 1:10 9,75 2 Bruno e Irineu

3118980 11-fev-20 14:46 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 13-fev-20 2 06:50 08:10 1:20 8,95 2 Bruno e Irineu

3119718 13-fev-20 08:18 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 13-fev-20 0 14:50 16:00 1:10 13,90 2 Bruno e Irineu

3119695 13-fev-20 07:59 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 17-fev-20 4 06:30 07:10 0:40 5,65 2 Bruno e Irineu

3119694 13-fev-20 07:58 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 17-fev-20 4 07:20 07:40 0:20 3,95 2 Bruno e Irineu

3119693 13-fev-20 07:58 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 17-fev-20 4 07:45 09:50 2:05 21,75 2 Bruno e Irineu

3120937 17-fev-20 07:38 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 17-fev-20 0 10:05 10:20 0:15 4,50 2 Bruno e Irineu



3119490 12-fev-20 14:10 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento 17-fev-20 5 10:30 11:20 0:50 12,40 2 Bruno e Irineu

3116195 5-fev-20 07:42 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 17-fev-20 12 11:30 12:30 1:00 10,60 2 Bruno e Irineu

3119422 12-fev-20 13:15 Julie Franzner Consertar meio-fio 17-fev-20 5 13:40 14:10 0:30 4,30 2 Bruno e Irineu

3118323 10-fev-20 10:53 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 17-fev-20 7 14:30 15:50 1:20 7,45 2 Bruno e Irineu

3118691 11-fev-20 09:05 Diego Martins Vieira Consertar Calçamento 18-fev-20 7 06:30 07:10 0:40 4,50 2 Bruno e Irineu

3118692 11-fev-20 09:05 Diego Martins Vieira Consertar meio-fio 18-fev-20 7 07:30 08:10 0:40 4,65 2 Bruno e Irineu

3116811 6-fev-20 11:09 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 18-fev-20 12 08:20 09:40 1:20 7,40 2 Bruno e Irineu

3119684 13-fev-20 07:42 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 18-fev-20 5 09:50 11:00 1:10 11,95 2 Bruno e Irineu

3120934 17-fev-20 07:34 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 18-fev-20 1 11:15 12:00 0:45 7,80 2 Bruno e Irineu

3119705 13-fev-20 08:11 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 18-fev-20 5 13:10 14:00 0:50 7,90 2 Bruno e Irineu

3121511 17-fev-20 16:19 Giovanne Luiz Forlin Consertar Calçamento 18-fev-20 1 14:10 15:30 1:20 13,30 2 Bruno e Irineu

3119427 12-fev-20 13:05 Marcos Gustavo Sanson Consertar meio-fio 18-fev-20 6 15:40 16:10 0:30 6,80 2 Bruno e Irineu

3121648 18-fev-20 08:30 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 18-fev-20 0 16:20 17:50 1:30 6,30 2 Bruno e Irineu

3117655 7-fev-20 09:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3116852 18-fev-20 11 18:00 19:20 1:20 14,95 2 Bruno e Irineu

3088546 20-nov-19 13:16 Marly Wulf Consertar Calçamento 18-fev-20 90 19:30 19:50 0:20 3,20 2 Bruno e Irineu

3119629 12-fev-20 16:43 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 19-fev-20 7 06:30 08:00 1:30 17,30 2 Willians e Ricardeau

3122633 19-fev-20 13:21 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 19-fev-20 0 08:10 11:20 3:10 33,90 2 Willians e Ricardeau

3121615 18-fev-20 07:58 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 19-fev-20 1 13:00 14:10 1:10 13,80 2 Willians e Ricardeau

3123721 3-fev-20 08:29 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 19-fev-20 16 14:20 16:50 2:30 39,20 2 Willians e Ricardeau

3120184 13-fev-20 16:56 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 19-fev-20 6 06:30 08:00 1:30 12,20 2 Bruno e Irineu

3119174 12-fev-20 08:17 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 19-fev-20 7 08:10 09:00 0:50 9,80 2 Bruno e Irineu

3119172 11-fev-20 16:40 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3118528 19-fev-20 8 09:15 10:20 1:05 9,65 2 Bruno e Irineu

3120412 14-fev-20 13:12 Arielle Andrade dos Santos Consertar meio-fio 19-fev-20 5 10:30 11:20 0:50 7,80 2 Bruno e Irineu

3120850 15-fev-20 14:19 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento 19-fev-20 4 11:30 12:10 0:40 6,90 2 Bruno e Irineu

3119102 11-fev-20 17:00 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 19-fev-20 8 13:20 14:10 0:50 9,95 2 Bruno e Irineu

3122431 19-fev-20 09:28 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 19-fev-20 0 14:30 16:50 2:20 21,30 2 Bruno e Irineu

3120760 14-fev-20 16:49 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 19-fev-20 5 17:00 18:00 1:00 9,90 2 Bruno e Irineu

3121138 17-fev-20 10:15 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 19-fev-20 2 18:10 19:05 0:55 9,60 2 Bruno e Irineu

3123029 20-fev-20 07:51 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 20-fev-20 0 06:40 08:00 1:20 15,60 2 Willians e Ricardeau

3124243 21-fev-20 14:59 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 20-fev-20 -1 08:10 10:05 1:55 19,20 2 Willians e Ricardeau

3122318 19-fev-20 07:34 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 20-fev-20 1 10:15 11:20 1:05 12,20 2 Willians e Ricardeau

3120544 14-fev-20 14:45 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 20-fev-20 6 11:30 12:20 0:50 11,65 2 Willians e Ricardeau

3123710 20-fev-20 11:10 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3123006 20-fev-20 0 13:30 14:15 0:45 9,10 2 Willians e Ricardeau

3123676 20-fev-20 10:40 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3121885 20-fev-20 0 14:25 15:00 0:35 7,30 2 Willians e Ricardeau

3122613 19-fev-20 12:53 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 20-fev-20 1 15:10 16:00 0:50 7,80 2 Willians e Ricardeau

3119964 13-fev-20 13:08 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 20-fev-20 7 16:15 17:00 0:45 9,70 2 Willians e Ricardeau

3120010 13-fev-20 14:00 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 20-fev-20 7 17:10 18:35 1:25 13,90 2 Willians e Ricardeau

3121918 18-fev-20 11:15 Marcos Gustavo Sanson Consertar Calçamento 20-fev-20 2 06:30 07:50 1:20 13,90 2 Bruno e Irineu

3121919 18-fev-20 11:15 Marcos Gustavo Sanson Consertar meio-fio 20-fev-20 2 08:00 08:30 0:30 4,90 2 Bruno e Irineu

3120512 14-fev-20 14:28 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 20-fev-20 6 08:40 09:50 1:10 9,40 2 Bruno e Irineu

3082406 4-nov-19 08:51 Julie Franzner Consertar Calçamento 20-fev-20 108 10:00 12:20 2:20 21,25 2 Bruno e Irineu

3120935 17-fev-20 07:36 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 20-fev-20 3 13:30 14:50 1:20 13,75 2 Bruno e Irineu

3119452 12-fev-20 13:30 Arielle Andrade dos Santos Consertar meio-fio 20-fev-20 8 15:00 16:00 1:00 11,20 2 Bruno e Irineu

3119450 12-fev-20 13:28 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 20-fev-20 8 16:30 18:00 1:30 12,90 2 Bruno e Irineu

3119962 13-fev-20 13:05 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 20-fev-20 7 18:10 19:30 1:20 12,40 2 Bruno e Irineu

3120762 14-fev-20 16:53 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 21-fev-20 7 06:30 08:00 1:30 13,90 2 Bruno e Irineu

3122620 19-fev-20 13:13 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 21-fev-20 2 08:10 09:50 1:40 17,90 2 Bruno e Irineu

3119071 11-fev-20 15:51 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 21-fev-20 10 10:00 12:00 2:00 21,40 2 Bruno e Irineu

3120500 14-fev-20 14:19 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 21-fev-20 7 13:05 14:00 0:55 11,50 2 Bruno e Irineu

3122618 19-fev-20 13:10 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 21-fev-20 2 14:10 15:00 0:50 7,20 2 Bruno e Irineu

3122622 19-fev-20 13:15 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 21-fev-20 2 15:20 16:00 0:40 11,75 2 Bruno e Irineu

3121297 17-fev-20 12:57 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 21-fev-20 4 16:10 18:00 1:50 23,80 2 Bruno e Irineu

3120764 14-fev-20 16:55 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 22-fev-20 8 06:40 09:10 2:30 27,60 2 Bruno e Irineu

3122159 18-fev-20 15:22 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 22-fev-20 4 09:20 10:50 1:30 17,70 2 Bruno e Irineu

3119385 12-fev-20 12:21 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 22-fev-20 10 11:00 12:10 1:10 21,40 2 Bruno e Irineu

3121816 18-fev-20 10:16 Heloise Caroline Canova Consertar Calçamento 22-fev-20 4 13:15 14:30 1:15 11,40 2 Bruno e Irineu

3123712 21-fev-20 08:22 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 22-fev-20 1 14:40 16:20 1:40 27,90 2 Bruno e Irineu

3123256 20-fev-20 10:33 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 22-fev-20 2 16:30 19:20 2:50 41,20 2 Bruno e Irineu

3124118 21-fev-20 12:59 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 23-fev-20 2 07:10 10:00 2:50 27,30 2 Bruno e Irineu

3124087 21-fev-20 11:36 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 23-fev-20 2 10:10 11:30 1:20 13,70 2 Bruno e Irineu

3123703 21-fev-20 08:20 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 23-fev-20 2 11:40 12:35 0:55 17,30 2 Bruno e Irineu

3123683 21-fev-20 08:13 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 23-fev-20 2 13:50 15:45 1:55 7,85 2 Bruno e Irineu

3125119 10-fev-20 09:14 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 23-fev-20 13 16:00 20:30 4:30 69,90 2 Bruno e Irineu

3124548 24-fev-20 08:16 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 24-fev-20 0 06:30 08:00 1:30 14,60 2 Bruno e Irineu

3124573 24-fev-20 08:31 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 24-fev-20 0 08:20 10:00 1:40 19,60 2 Bruno e Irineu

3124610 24-fev-20 08:56 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 24-fev-20 0 10:10 11:40 1:30 11,95 2 Bruno e Irineu

3124564 24-fev-20 08:27 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 24-fev-20 0 13:00 14:50 1:50 19,80 2 Bruno e Irineu

3124606 24-fev-20 08:53 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 25-fev-20 1 18:00 18:45 0:45 9,90 2 Bruno e Irineu

3124081 21-fev-20 11:25 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 25-fev-20 4 16:30 17:50 1:20 11,20 2 Bruno e Irineu

3123717 21-fev-20 08:25 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 25-fev-20 4 13:45 14:53 1:08 13,90 2 Bruno e Irineu

3123884 21-fev-20 10:00 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 25-fev-20 4 15:10 16:20 1:10 13,30 2 Bruno e Irineu

3124607 24-fev-20 08:54 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 25-fev-20 1 13:10 13:35 0:25 3,30 2 Bruno e Irineu

3124587 24-fev-20 08:41 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 25-fev-20 1 10:40 12:00 1:20 16,95 2 Bruno e Irineu

3124619 24-fev-20 09:01 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 25-fev-20 1 09:20 10:30 1:10 12,80 2 Bruno e Irineu

3124575 24-fev-20 08:33 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 25-fev-20 1 08:10 09:15 1:05 17,60 2 Bruno e Irineu

3124605 24-fev-20 08:51 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 25-fev-20 1 06:40 08:00 1:20 11,25 2 Bruno e Irineu

3118865 11-fev-20 13:10 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento 29-fev-20 18 06:40 15:00 8:20 167,80 3 Willians, Fabio e Ricardeau

3111559 24-jan-20 08:22 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 28-fev-20 35 06:40 18:00 11:20 103,00 2 Willians e Ricardeau

3118773 11-fev-20 10:15 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento 27-fev-20 16 06:40 07:10 0:30 5,20 2 Bruno e Irineu

3120508 14-fev-20 14:23 Arielle Andrade dos Santos Consertar meio-fio 27-fev-20 13 07:20 10:00 2:40 22,70 2 Bruno e Irineu

3125112 25-fev-20 09:11 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 27-fev-20 2 10:10 11:30 1:20 12,80 2 Bruno e Irineu

3125475 25-fev-20 16:34 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 27-fev-20 2 12:40 13:55 1:15 13,70 2 Bruno e Irineu

3125539 26-fev-20 08:12 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 27-fev-20 1 14:05 15:00 0:55 10,30 2 Bruno e Irineu

3125403 25-fev-20 14:47 Marly Wulf Consertar Calçamento 27-fev-20 2 15:10 17:00 1:50 16,90 2 Bruno e Irineu

3124872 24-fev-20 09:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3120819 27-fev-20 3 17:05 17:40 0:35 4,75 2 Bruno e Irineu

3125399 25-fev-20 14:45 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 27-fev-20 2 17:50 19:00 1:10 12,40 2 Bruno e Irineu

3123586 20-fev-20 16:34 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 4-mar-20 13 06:30 18:40 12:10 221,00 3 Willins, Ricardeau e Fabio

3137036 6-mar-20 08:54 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 5-mar-20 -1 06:30 17:00 10:30 147,80 2 Willian e Ricardeau

3137186 6-mar-20 16:22 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 21-mar-20 15 06:50 19:20 12:30 197,30 4 Willians, Fabio, Serrand e Ricardeau

3134706 17-mar-20 08:23 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 21-mar-20 4 06:40 12:10 5:30 69,70 2 Bruno e Fabio

3128201 3-mar-20 13:23 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 8-mar-20 5 06:40 17:40 9-mar-20 06:40 17:40 22:00 497,00 5 Marcelino, Bruno, Willian, Fabio e Ricardeau

3137053 10-mar-20 09:20 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 7-mar-20 -3 06:40 18:00 11:20 187,00 3 Wiillian, Ricardeau e Fabio

3137033 6-mar-20 08:49 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 11-mar-20 5 06:30 18:00 11:30 119,85 2 Willians e Ricardeau

3137043 6-mar-20 09:01 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 12-mar-20 6 06:30 18:20 11:50 160,00 2 Willians e Ricardeau

3137042 6-mar-20 09:00 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 13-mar-20 7 06:40 18:20 11:40 320,00 6 Bruno, Willians, Fabio, Ricardeau, Seramand e Irineu

3137390 26-fev-20 10:36 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Sibistituição 3126018 14-mar-20 17 06:30 18:50 12:20 399,00 6 Bruno, Willians, Fabio, Ricardeau, Seramand e Irineu

3137035 6-mar-20 08:53 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 15-mar-20 9 06:50 17:40 10:50 249,00 6 Bruno, Willians, Fabio, Ricardeau, Seramand e Irineu

3137032 6-mar-20 08:46 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 16-mar-20 10 06:40 19:10 17-mar-20 06:40 19:10 25:00 387,85 4 Willian, Ricardeau, Fabio e Serramend

3126649 28-fev-20 08:01 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 2-mar-20 3 07:35 09:40 2:05 13,90 2 Bruno e Irineu

3125763 26-fev-20 12:02 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 2-mar-20 5 09:50 11:00 1:10 12,20 2 Bruno e Irineu

3126453 27-fev-20 13:49 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 2-mar-20 4 11:20 12:00 0:40 6,30 2 Bruno e Irineu

3126536 27-fev-20 15:30 Julie Franzner Consertar meio-fio 2-mar-20 4 13:00 13:30 0:30 3,90 2 Bruno e Irineu

3126534 27-fev-20 15:30 Julie Franzner Consertar Calçamento 2-mar-20 4 06:40 07:20 0:40 4,20 2 Bruno e Irineu



3127164 28-fev-20 14:51 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 3-mar-20 4 06:30 07:10 0:40 4,90 2 Bruno e Irineu

3126688 28-fev-20 08:18 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 3-mar-20 4 07:20 08:40 1:20 16,80 2 Bruno e Irineu

3120131 13-fev-20 15:45 Hellen Cristina José Consertar Calçamento 3-mar-20 19 08:50 11:10 2:20 26,00 2 Bruno e Irineu

3127888 2-mar-20 15:30 Patricia K. dos Santos Bovkovski Consertar Calçamento 3-mar-20 1 11:20 12:15 0:55 9,65 2 Bruno e Irineu

3126071 27-fev-20 07:30 Patricia K. dos Santos Bovkovski Consertar Calçamento 3-mar-20 5 13:25 15:00 1:35 11,75 2 Bruno e Irineu

3127568 2-mar-20 08:36 Pamela Bona Consertar Calçamento 3-mar-20 1 15:10 16:00 0:50 11,60 2 Bruno e Irineu

3126504 27-fev-20 14:40 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 3-mar-20 5 16:10 17:20 1:10 13,60 2 Bruno e Irineu

3124680 24-fev-20 10:00 Ana Paula Boder Fusi Consertar Calçamento 4-mar-20 9 11:15 12:00 0:45 9,40 2 Bruno e Irineu

3125848 26-fev-20 13:45 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 4-mar-20 7 10:20 11:10 0:50 7,30 2 Bruno e Irineu

3127988 3-mar-20 07:44 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 4-mar-20 1 09:30 10:10 0:40 7,80 2 Bruno e Irineu

3128366 4-mar-20 07:32 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 4-mar-20 0 08:00 09:20 1:20 12,40 2 Bruno e Irineu

3127512 2-mar-20 07:51 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 4-mar-20 2 06:40 07:50 1:10 4,80 2 Bruno e Irineu

3129433 5-mar-20 07:40 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 6-mar-20 1 06:30 08:20 1:50 12,20 2 Bruno e Irineu

3127516 2-mar-20 07:57 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 6-mar-20 4 08:30 09:40 1:10 7,95 2 Bruno e Irineu

3127539 2-mar-20 08:15 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 6-mar-20 4 09:55 10:30 0:35 6,25 2 Bruno e Irineu

3129303 4-mar-20 15:15 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 6-mar-20 2 10:40 11:10 0:30 5,65 2 Bruno e Irineu

3126010 26-fev-20 16:14 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 6-mar-20 9 11:15 12:20 1:05 13,90 2 Bruno e Irineu

3111690 24-jan-20 11:14 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 6-mar-20 42 13:40 17:25 3:45 42,00 2 Bruno e Irineu

3130184 5-mar-20 13:28 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 10-mar-20 5 09:15 11:20 2:05 16,40 2 Bruno e Irineu

3130199 5-mar-20 13:44 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 10-mar-20 5 08:10 09:00 0:50 9,80 2 Bruno e Irineu

3130188 5-mar-20 13:31 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 10-mar-20 5 06:40 08:00 1:20 16,30 2 Bruno e Irineu

3131519 2-mar-20 08:02 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 7-mar-20 5 06:40 08:10 1:30 11,20 2 Bruno e Irineu

3131504 10-mar-20 07:45 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 10-mar-20 0 13:05 14:20 1:15 13,90 2 Bruno e Irineu

3131525 2-mar-20 08:08 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 10-mar-20 8 14:40 16:10 1:30 19,20 2 Bruno e Irineu

3128381 4-mar-20 07:49 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 10-mar-20 6 16:25 17:20 0:55 9,60 2 Bruno e Irineu

3127660 2-mar-20 10:15 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 11-mar-20 9 11:30 12:00 0:30 4,80 2 Bruno e Irineu

3129427 5-mar-20 07:29 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 11-mar-20 6 10:50 11:20 0:30 6,60 2 Bruno e Irineu

3130968 9-mar-20 07:55 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 11-mar-20 2 09:10 10:40 1:30 17,30 2 Bruno e Irineu

3128001 3-mar-20 07:56 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 11-mar-20 8 06:40 09:00 2:20 16,75 2 Bruno e Irineu

3130675 6-mar-20 13:37 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 12-mar-20 6 06:40 08:10 1:30 12,40 2 Bruno e Irineu

3131509 10-mar-20 07:48 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 12-mar-20 2 08:20 09:10 0:50 11,80 2 Bruno e Irineu

3131508 10-mar-20 07:48 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 12-mar-20 2 09:20 10:00 0:40 4,90 2 Bruno e Irineu

3131580 10-mar-20 09:16 Julie Franzner Consertar Calçamento 12-mar-20 2 10:10 11:30 1:20 16,80 2 Bruno e Irineu

3130046 5-mar-20 11:16 Julie Franzner Consertar Calçamento 12-mar-20 7 11:35 12:10 0:35 4,90 2 Bruno e Irineu

3130048 5-mar-20 11:16 Julie Franzner Consertar meio-fio 12-mar-20 7 13:20 13:50 0:30 3,10 2 Bruno e Irineu

3129432 5-mar-20 07:38 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 12-mar-20 7 14:00 15:00 1:00 6,10 2 Bruno e Irineu

3127995 3-mar-20 07:51 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 28-fev-20 -4 06:40 08:00 1:20 11,20 2 Bruno e Irineu

3130945 9-mar-20 07:31 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 5-mar-20 -4 06:40 08:20 1:40 13,20 2 Bruno e Irineu

3131524 2-mar-20 08:07 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 7-mar-20 5 08:20 10:30 2:10 17,90 2 Bruno e Irineu

3137048 6-mar-20 09:04 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 6-mar-20 0 07:10 13:20 6:10 69,95 2 Bruno e Irineu

3133030 12-mar-20 07:41 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 16-mar-20 4 06:40 07:50 1:10 9,80 2 Bruno e Irineu

3133015 12-mar-20 07:22 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 16-mar-20 4 08:00 08:35 0:35 4,90 2 Bruno e Irineu

3133009 12-mar-20 07:13 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 16-mar-20 4 08:45 09:25 0:40 6,30 2 Bruno e Irineu

3131497 10-mar-20 07:32 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 16-mar-20 6 09:40 10:10 0:30 4,95 2 Bruno e Irineu

3131783 10-mar-20 11:55 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento 16-mar-20 6 10:20 11:40 1:20 6,30 2 Bruno e Irineu

3133029 12-mar-20 07:39 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 16-mar-20 4 11:00 12:00 1:00 7,75 2 Bruno e Irineu

3131994 10-mar-20 16:59 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 16-mar-20 6 13:00 13:40 0:40 4,30 2 Bruno e Irineu

3124089 21-fev-20 11:38 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 16-mar-20 24 13:50 14:15 0:25 1,00 2 Bruno e Irineu

3133211 12-mar-20 11:24 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 17-mar-20 5 10:55 12:00 1:05 12,20 2 Bruno e Irineu

3134348 16-mar-20 10:34 Hellen Cristina José Consertar Calçamento 17-mar-20 1 06:40 18:10 11:30 9,75 2 Bruno e Irineu

3134192 16-mar-20 07:57 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 17-mar-20 1 08:20 09:40 1:20 12,30 2 Bruno e Irineu

3133209 12-mar-20 11:22 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 17-mar-20 5 09:50 10:45 0:55 8,90 2 Bruno e Irineu

3133333 12-mar-20 13:35 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 17-mar-20 5 13:05 14:00 0:55 7,30 2 Bruno e Irineu

3133545 13-mar-20 07:45 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 17-mar-20 4 14:15 14:40 0:25 4,85 2 Bruno e Irineu

3133061 12-mar-20 08:26 Hellen Cristina José Consertar Calçamento 17-mar-20 5 14:50 15:10 0:20 3,60 2 Bruno e Irineu

3133065 12-mar-20 08:26 Hellen Cristina José Consertar Calçamento 17-mar-20 5 15:20 16:00 0:40 4,90 2 Bruno e Irineu

3134444 16-mar-20 13:07 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 17-mar-20 1 16:30 17:00 0:30 9,85 2 Bruno e Irineu

3130959 9-mar-20 07:50 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 17-mar-20 8 17:10 18:00 0:50 4,95 2 Bruno e Irineu

3132545 11-mar-20 20:10 Marly Wulf Consertar Calçamento 18-mar-20 7 06:30 07:00 0:30 6,20 2 Willians e Ricardeau

3134372 16-mar-20 11:06 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 18-mar-20 2 07:10 08:00 0:50 11,25 2 Willians e Ricardeau

3134205 16-mar-20 08:04 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 18-mar-20 2 08:10 09:20 1:10 18,90 2 Willians e Ricardeau

3134934 17-mar-20 13:14 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento 18-mar-20 1 09:30 10:25 0:55 9,75 2 Willians e Ricardeau

3135683 18-mar-20 07:35 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 18-mar-20 0 10:30 11:40 1:10 12,30 2 Willians e Ricardeau

3135032 17-mar-20 14:39 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 18-mar-20 1 13:00 14:10 1:10 13,90 2 Willians e Ricardeau

3133019 12-mar-20 07:25 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 18-mar-20 6 14:20 15:35 1:15 18,95 2 Willians e Ricardeau

3122634 19-fev-20 13:22 Arielle Andrade dos Santos Consertar meio-fio 18-mar-20 28 15:45 16:30 0:45 11,30 2 Willians e Ricardeau

3131992 10-mar-20 16:57 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 18-mar-20 8 16:40 17:10 0:30 9,20 2 Willians e Ricardeau

3134660 17-mar-20 07:30 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 18-mar-20 1 17:25 18:10 0:45 13,80 2 Willians e Ricardeau

3134727 17-mar-20 08:45 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar meio-fio 18-mar-20 1 18:20 19:00 0:40 4,75 2 Willians e Ricardeau

3134687 17-mar-20 08:07 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 18-mar-20 1 19:00 19:40 0:40 9,50 2 Bruno e Irineu

3134688 17-mar-20 08:08 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 18-mar-20 1 18:20 18:50 0:30 9,80 2 Bruno e Irineu

3131581 10-mar-20 09:16 Julie Franzner Consertar meio-fio 18-mar-20 8 17:40 18:15 0:35 7,20 2 Bruno e Irineu

3134684 17-mar-20 08:05 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 18-mar-20 1 16:50 17:35 0:45 16,80 2 Bruno e Irineu

3134179 16-mar-20 07:41 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 18-mar-20 2 15:50 16:40 0:50 12,40 2 Bruno e Irineu

3132237 11-mar-20 11:13 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 18-mar-20 7 14:50 15:45 0:55 11,95 2 Bruno e Irineu

3130947 9-mar-20 07:32 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 18-mar-20 9 14:00 14:40 0:40 9,75 2 Bruno e Irineu

3133591 13-mar-20 08:30 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento 18-mar-20 5 13:00 13:50 0:50 9,90 2 Bruno e Irineu

3134381 16-mar-20 11:15 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 18-mar-20 2 10:30 11:40 1:10 12,90 2 Bruno e Irineu

3131308 9-mar-20 13:59 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 18-mar-20 9 09:45 10:20 0:35 7,90 2 Bruno e Irineu

3129918 5-mar-20 08:30 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento 18-mar-20 13 08:50 09:35 0:45 7,75 2 Bruno e Irineu

3134361 16-mar-20 10:55 Letícia França Andrade Consertar Calçamento 18-mar-20 2 08:10 08:40 0:30 3,90 2 Bruno e Irineu

3134281 16-mar-20 09:15 Pamela Bona Consertar Calçamento 18-mar-20 2 07:30 08:00 0:30 4,75 2 Bruno e Irineu

3135686 18-mar-20 07:42 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 18-mar-20 0 06:30 07:20 0:50 6,90 2 Bruno e Irineu

3136245 19-mar-20 13:09 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento 19-mar-20 0 06:30 08:10 1:40 15,30 2 Bruno e Fabio

3135926 18-mar-20 14:01 Arielle Andrade dos Santos Consertar Calçamento 19-mar-20 1 08:20 09:40 1:20 16,85 2 Bruno e Fabio

3137041 6-mar-20 08:59 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 19-mar-20 13 09:50 10:45 0:55 13,20 2 Bruno e Fabio

3137040 6-mar-20 08:58 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 19-mar-20 13 11:00 12:20 1:20 18,25 2 Bruno e Fabio

3134659 17-mar-20 07:30 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 19-mar-20 2 13:30 14:40 1:10 11,30 2 Bruno e Fabio

3136788 23-mar-20 09:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3135149 20-mar-20 -3 06:50 10:40 3:50 37,20 2 Bruno e Fabio

3136787 23-mar-20 08:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3135802 20-mar-20 -3 11:00 12:20 1:20 19,95 2 Bruno e Fabio

3136460 20-mar-20 14:45 Pamela Bona Consertar Calçamento 20-mar-20 0 13:30 14:30 1:00 17,35 2 Bruno e Fabio

3134404 16-mar-20 11:49 Leticia França Andrade Consertar Calçamento 20-mar-20 4 14:50 16:10 1:20 18,90 2 Bruno e Fabio

3137054 10-mar-20 09:22 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 28-mar-20 18 07:10 18:40 29-mar-22 07:10 18:40 23:00 279,60 6 Maecelino, Bruno, Fabio, Willians, Serramand e Ricardeau

3136761 23-mar-20 09:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3136661 27-mar-20 4 06:30 07:20 0:50 4,90 2 Bruno e Serramand

3136983 24-mar-20 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3136588 27-mar-20 3 07:35 09:10 1:35 14,85 2 Bruno e Serramand

3136627 23-mar-20 08:37 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3131113 27-mar-20 4 09:30 11:00 1:30 17,30 2 Bruno e Serramand

3136985 23-mar-20 14:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3136490 27-mar-20 4 11:10 12:15 1:05 9,60 2 Bruno e Serramand

3136575 21-mar-20 14:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3136509 27-mar-20 6 13:20 14:35 1:15 12,65 2 Bruno e Serramand

3136803 23-mar-20 13:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3136744 27-mar-20 4 14:45 15:10 0:25 3,90 2 Bruno e Serramand

3136629 22-mar-20 13:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3136548 27-mar-20 5 15:25 16:00 0:35 5,85 2 Bruno e Serramand

3136805 23-mar-20 14:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3136613 27-mar-20 4 16:15 16:40 0:25 4,90 2 Bruno e Serramand

3137299 26-mar-20 09:00 India Nara Pellis Milbratz Consertar Calçamento 27-mar-20 1 08:00 11:00 3:00 37,20 2 Willians e Irineu

3146620 17-abr-20 07:45 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 18-abr-20 1 06:10 20:30 19-abr-20 06:10 20:30 28:40 1.787,60 7 Marcelino, Bruno, Edson, Fabio, Irineu, Saranmand e Ricardeau



3138421 31-mar-20 13:21 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3137791 4-abr-20 4 06:30 19:00 12:30 299,70 5 Edson, Willian, Serramand, Fabio e Ricardeau

3146618 13-abr-20 07:41 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 10-abr-20 -3 06:30 20:30 11-abr-20 06:30 20:30 28:00 499,30 6 Willian, Fabrio, Edson, Serramnad, Ridardeau e Irineu

3146673 14-abr-20 07:48 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 8-abr-20 -6 06:30 12:20 5:50 61,80 2 Fabio e Ricardeau 

3146617 16-abr-20 07:40 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 2-abr-20 -14 06:40 18:10 11:30 102,25 2 Edson e Seramand

3138073 30-mar-20 11:33 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 30-mar-20 0 16:50 18:00 1:10 19,70 2 Willians e Irineu

3137592 25-mar-20 10:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3134280 30-mar-20 5 15:05 16:45 1:40 12,70 2 Willians e Irineu

3137411 26-mar-20 11:10 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 30-mar-20 4 13:15 15:00 1:45 27,90 2 Willians e Irineu

3137840 27-mar-20 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3137574 30-mar-20 3 11:15 12:00 0:45 12,20 2 Willians e Irineu

3136905 24-mar-20 12:46 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento Desdobramento OS 3136259 30-mar-20 6 10:00 11:10 1:10 11,30 2 Willians e Irineu

3137257 26-mar-20 08:10 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 30-mar-20 4 09:00 09:50 0:50 7,30 2 Willians e Irineu

3137942 28-mar-20 08:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3137657 30-mar-20 2 08:10 08:55 0:45 7,20 2 Willians e Irineu

3137510 26-mar-20 15:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3137247 30-mar-20 4 07:10 08:05 0:55 8,85 2 Willians e Irineu

3137112 25-mar-20 08:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3136830 30-mar-20 5 06:00 07:07 1:07 12,60 2 Willians e Irineu

3138075 30-mar-20 11:34 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 31-mar-20 1 19:40 20:59 1:19 13,45 2 Willians e Irineu

3137941 29-mar-20 09:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 317523 31-mar-20 2 18:55 19:37 0:42 6,80 2 Willians e Irineu

3138152 30-mar-20 15:15 Giovanne Luiz Forlin Consertar Calçamento 31-mar-20 1 17:39 18:50 1:11 9,90 2 Willians e Irineu

3137834 27-mar-20 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 317558 31-mar-20 4 17:00 17:30 0:30 4,60 2 Willians e Irineu

3136305 19-mar-20 15:11 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 31-mar-20 12 15:40 16:55 1:15 9,80 2 Willians e Irineu

3137943 29-mar-20 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3137679 31-mar-20 2 14:57 15:30 0:33 4,50 2 Willians e Irineu

3137835 27-mar-20 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3137587 31-mar-20 4 13:30 14:50 1:20 17,30 2 Willians e Irineu

3137075 24-mar-20 08:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3136817 31-mar-20 7 11:37 12:20 0:43 4,90 2 Willians e Irineu

3137215 19-mar-20 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3135794 31-mar-20 12 10:43 11:30 0:47 4,50 2 Willians e Irineu

3137408 26-mar-20 11:05 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 31-mar-20 5 09:00 10:30 1:30 16,95 2 Willians e Irineu

3136806 23-mar-20 15:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 313665 31-mar-20 8 08:09 08:50 0:41 4,30 2 Willians e Irineu

3138166 30-mar-20 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3138103 31-mar-20 1 07:10 08:00 0:50 4,90 2 Willians e Irineu

3137833 27-mar-20 16:46 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3136343 31-mar-20 4 06:00 07:05 1:05 4,85 2 Willians e Irineu

3137211 25-mar-20 20:19 Sidinéia Silva Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3135969 1-abr-20 7 06:00 07:05 1:05 7,30 2 Willians e Irineu

3137927 29-mar-20 13:00 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento 1-abr-20 3 07:10 08:00 0:50 6,20 2 Willians e Irineu

3138077 30-mar-20 11:35 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 1-abr-20 2 08:00 08:49 0:49 4,90 2 Willians e Irineu

3137838 27-mar-20 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3137250 1-abr-20 5 08:55 09:57 1:02 11,35 2 Willians e Irineu

3137115 25-mar-20 11:16 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 3136664 1-abr-20 7 10:03 10:55 0:52 7,20 2 Willians e Irineu

3137837 27-mar-20 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3137504 1-abr-20 5 11:00 11:50 0:50 6,70 2 Willians e Irineu

3137841 27-mar-20 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3137578 1-abr-20 5 11:55 12:20 0:25 3,50 2 Willians e Irineu

3138537 31-mar-20 15:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3138472 1-abr-20 1 12:22 12:30 0:08 2,20 2 Willians e Irineu

3138921 31-mar-20 13:50 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3130019 2-abr-20 2 06:40 07:55 1:15 7,25 2 Bruno e Serramand

3137836 27-mar-20 15:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3137614 2-abr-20 6 08:10 09:25 1:15 11,10 2 Bruno e Serramand

3136550 22-mar-20 10:00 Adilson Maia Consertar Calçamento 2-abr-20 11 09:40 10:15 0:35 4,60 2 Bruno e Serramand

3138535 30-mar-20 18:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3138176 2-abr-20 3 10:25 11:00 0:35 6,30 2 Bruno e Serramand

3138429 31-mar-20 13:33 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 2-abr-20 2 11:05 12:00 0:55 9,90 2 Bruno e Serramand

3138923 1-abr-20 08:13 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3138493 2-abr-20 1 13:05 13:38 0:33 4,30 2 Bruno e Serramand

3138172 30-mar-20 16:00 Ana Paula Boder Fusi Consertar Calçamento 2-abr-20 3 13:50 14:55 1:05 11,20 2 Bruno e Serramand

3138964 31-mar-20 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3124897 2-abr-20 2 15:05 15:25 0:20 5,80 2 Bruno e Serramand

3137940 30-mar-20 07:26 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3137879 2-abr-20 3 15:30 15:40 0:10 3,50 2 Bruno e Serramand

3138415 31-mar-20 09:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3137193 2-abr-20 2 15:20 17:00 1:40 17,80 2 Bruno e Serramand

3138538 31-mar-20 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3138352 2-abr-20 2 17:10 17:40 0:30 4,20 2 Bruno e Serramand

3138922 31-mar-20 13:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3130019 2-abr-20 2 17:50 18:55 1:05 12,60 2 Bruno e Serramand

3139424 2-abr-20 16:05 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3139336 3-abr-20 1 17:15 17:40 0:25 3,90 2 Willians e Ricardeau

3139177 2-abr-20 10:40 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 3-abr-20 1 16:00 17:05 1:05 9,10 2 Willians e Ricardeau

3139295 2-abr-20 13:45 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 3-abr-20 1 14:20 15:50 1:30 19,90 2 Willians e Ricardeau

3139296 2-abr-20 13:47 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 3-abr-20 1 13:10 14:15 1:05 12,20 2 Willians e Ricardeau

3139297 2-abr-20 13:49 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 3-abr-20 1 11:30 12:05 0:35 4,90 2 Willians e Ricardeau

3139320 2-abr-20 14:42 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 3-abr-20 1 09:30 11:20 1:50 26,80 2 Willians e Ricardeau

3139294 2-abr-20 13:44 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 3-abr-20 1 09:00 09:20 0:20 3,20 2 Willians e Ricardeau

3139293 2-abr-20 13:42 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 3-abr-20 1 07:50 08:45 0:55 9,75 2 Willians e Ricardeau

3139421 2-abr-20 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3138514 3-abr-20 1 06:40 07:45 1:05 7,80 2 Willians e Ricardeau

3138389 31-mar-20 11:30 Diego Martins Vieira Consertar Calçamento 6-abr-20 6 16:00 16:40 0:40 7,30 2 Willians e Ricardeau

3138390 31-mar-20 11:30 Diego Martins Vieira Consertar Calçamento 6-abr-20 6 09:15 09:50 0:35 5,30 2 Willians e Ricardeau

3139420 2-abr-20 15:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3138358 6-abr-20 4 14:40 15:50 1:10 12,20 2 Willians e Ricardeau

3139265 2-abr-20 13:06 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 6-abr-20 4 14:00 14:25 0:25 5,70 2 Willians e Ricardeau

3139423 2-abr-20 15:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3138117 6-abr-20 4 11:30 13:50 2:20 13,30 2 Willians e Ricardeau

3139415 2-abr-20 10:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3123183 6-abr-20 4 10:40 11:20 0:40 14,90 2 Willians e Ricardeau

3139425 2-abr-20 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3139066 6-abr-20 4 10:00 10:30 0:30 6,95 2 Willians e Ricardeau

3138391 31-mar-20 11:30 Diego Martins Vieira Consertar meio-fio 6-abr-20 6 06:50 07:45 0:55 7,30 2 Willians e Ricardeau

3139963 4-abr-20 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3139809 6-abr-20 2 08:40 09:10 0:30 6,10 2 Willians e Ricardeau

3138974 1-abr-20 10:44 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 31306786 6-abr-20 5 08:00 08:35 0:35 3,00 2 Willians e Ricardeau

3140723 6-abr-20 16:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3139977 7-abr-20 1 06:40 08:20 1:40 16,30 2 Fabio e Ricardeau 

3141186 7-abr-20 15:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3139999 7-abr-20 0 08:30 09:00 0:30 2,00 2 Fabio e Ricardeau 

3139966 4-abr-20 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3139866 7-abr-20 3 09:05 09:40 0:35 3,90 2 Fabio e Ricardeau 

3140013 3-abr-20 09:40 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3138321 7-abr-20 4 09:50 10:20 0:30 4,90 2 Fabio e Ricardeau 

3140010 3-abr-20 09:25 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3138970 7-abr-20 4 10:30 11:20 0:50 7,80 2 Fabio e Ricardeau 

3140424 3-abr-20 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3139417 7-abr-20 4 11:25 12:10 0:45 9,20 2 Fabio e Ricardeau 

3140935 7-abr-20 09:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3140427 7-abr-20 0 13:05 14:15 1:10 11,65 2 Fabio e Ricardeau 

3139701 3-abr-20 14:35 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3139695 7-abr-20 4 14:20 15:30 1:10 10,50 2 Fabio e Ricardeau 

3140732 7-abr-20 07:46 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 7-abr-20 0 15:40 16:00 0:20 6,95 2 Fabio e Ricardeau 

3140009 5-abr-20 16:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3139986 7-abr-20 2 16:10 17:00 0:50 9,65 2 Fabio e Ricardeau 

3140481 1-abr-20 10:35 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3140274 9-abr-20 8 09:00 09:05 0:05 1,00 2 Fabio e Ricardeau 

3141856 9-abr-20 09:32 Adilson Maia Consertar Calçamento 9-abr-20 0 09:10 10:00 0:50 9,25 2 Fabio e Ricardeau 

3141861 9-abr-20 09:43 Adilson Maia Consertar Calçamento 9-abr-20 0 10:10 11:30 1:20 21,30 2 Fabio e Ricardeau 

3140509 6-abr-20 14:05 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 9-abr-20 3 11:35 12:20 0:45 9,95 2 Fabio e Ricardeau 

3141850 9-abr-20 09:24 Adilson Maia Consertar Calçamento 9-abr-20 0 13:20 14:10 0:50 11,20 2 Fabio e Ricardeau 

3141857 9-abr-20 09:34 Adilson Maia Consertar Calçamento 9-abr-20 0 14:15 16:00 1:45 19,85 2 Fabio e Ricardeau 

3141858 9-abr-20 09:35 Adilson Maia Consertar Calçamento 9-abr-20 0 16:10 17:30 1:20 21,60 2 Fabio e Ricardeau 

3141153 7-abr-20 13:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3121834 9-abr-20 2 17:35 18:40 1:05 10,40 2 Fabio e Ricardeau 

3142311 12-abr-20 13:04 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento 13-abr-20 1 06:40 07:35 0:55 8,90 2 Fabio e Ricardeau 

3142325 11-abr-20 16:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3141399 13-abr-20 2 07:40 09:20 1:40 17,20 2 Fabio e Ricardeau 

3141935 9-abr-20 13:25 Stefanie Gabrieli da Silva Consertar Calçamento 13-abr-20 4 09:30 10:20 0:50 13,45 2 Fabio e Ricardeau 

3142203 9-abr-20 09:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3141478 13-abr-20 4 10:30 11:00 0:30 6,80 2 Fabio e Ricardeau 

3141828 9-abr-20 08:42 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 3140388 13-abr-20 4 11:05 11:15 0:10 4,50 2 Fabio e Ricardeau 

3141829 9-abr-20 08:42 Adilson Maia Consertar meio-fio Desdobramento OS 3140388 13-abr-20 4 11:20 11:45 0:25 3,10 2 Fabio e Ricardeau 

3139792 3-abr-20 21:46 Pamela Bona Consertar Calçamento 13-abr-20 10 14:30 14:40 0:10 1,00 2 Fabio e Ricardeau 

3141184 7-abr-20 16:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3140281 13-abr-20 6 14:50 16:00 1:10 16,90 2 Fabio e Ricardeau 

3143035 14-abr-20 07:47 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 15-abr-20 1 06:40 08:10 1:30 11,35 2 Fabio e Ricardeau 

3141087 7-abr-20 14:05 Stefanie Gabrieli da Silva Consertar Calçamento 15-abr-20 8 08:20 09:30 1:10 10,40 2 Fabio e Ricardeau 

3142869 13-abr-20 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3142297 15-abr-20 2 10:00 10:50 0:50 9,90 2 Fabio e Ricardeau 

3143061 8-abr-20 14:20 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3141270 15-abr-20 7 11:00 11:20 0:20 4,80 2 Fabio e Ricardeau 

3141185 7-abr-20 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3139984 15-abr-20 8 11:30 12:10 0:40 6,30 2 Fabio e Ricardeau 

3143602 15-abr-20 07:35 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3141180 16-abr-20 1 06:40 08:00 1:20 11,60 2 Fabio e Ricardeau 

3143021 14-abr-20 07:24 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3138937 16-abr-20 2 08:10 09:00 0:50 6,85 2 Fabio e Ricardeau 

3143334 14-abr-20 10:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3142107 16-abr-20 2 09:10 10:30 1:20 13,80 2 Fabio e Ricardeau 

3144125 15-abr-20 10:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3097306 16-abr-20 1 10:35 10:50 0:15 2,20 2 Fabio e Ricardeau 

3143828 15-abr-20 10:44 Stefanie Gabrieli da Silva Consertar Calçamento 16-abr-20 1 11:00 12:00 1:00 10,80 2 Fabio e Ricardeau 

3144033 14-abr-20 14:25 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3142561 16-abr-20 2 13:00 14:20 1:20 13,75 2 Fabio e Ricardeau 

3143499 14-abr-20 16:30 Marly Wulf Consertar Calçamento 16-abr-20 2 14:30 15:10 0:40 7,75 2 Fabio e Ricardeau 



3143603 14-abr-20 11:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3142515 16-abr-20 2 15:30 16:10 0:40 9,60 2 Fabio e Ricardeau 

3143600 15-abr-20 07:33 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3143063 16-abr-20 1 16:20 17:40 1:20 12,60 2 Fabio e Ricardeau 

3144664 16-abr-20 10:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3100333 17-abr-20 1 18:50 19:20 0:30 3,40 2 Fabio e Ricardeau 

3144644 16-abr-20 14:10 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio Desdobramento OS 3143626 17-abr-20 1 18:00 18:40 0:40 6,20 2 Fabio e Ricardeau 

3144662 16-abr-20 10:20 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3100333 17-abr-20 1 17:30 17:50 0:20 2,90 2 Fabio e Ricardeau 

3145411 20-abr-20 08:01 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 17-abr-20 -3 15:10 17:20 2:10 19,65 2 Fabio e Ricardeau 

3145464 17-abr-20 14:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3144262 17-abr-20 0 13:05 15:00 1:55 16,90 2 Fabio e Ricardeau 

3145408 20-abr-20 08:00 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 17-abr-20 -3 11:10 12:00 0:50 9,95 2 Fabio e Ricardeau 

3144665 15-abr-20 14:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3143646 17-abr-20 2 10:50 11:05 0:15 3,20 2 Fabio e Ricardeau 

3144667 16-abr-20 14:29 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3142431 17-abr-20 1 09:50 10:40 0:50 11,40 2 Fabio e Ricardeau 

3144845 17-abr-20 07:29 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 17-abr-20 0 09:10 09:40 0:30 6,75 2 Fabio e Ricardeau 

3144240 15-abr-20 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3141953 17-abr-20 2 08:10 09:00 0:50 13,20 2 Fabio e Ricardeau 

3143348 14-abr-20 13:58 Denis Augusto Vieira Consertar Calçamento 17-abr-20 3 07:35 08:00 0:25 4,80 2 Fabio e Ricardeau 

3144671 15-abr-20 15:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3144051 17-abr-20 2 06:30 07:25 0:55 7,40 2 Fabio e Ricardeau 

3145456 17-abr-20 14:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3144314 22-abr-20 5 07:50 08:40 0:50 10,30 2 Fabio e Ricardeau 

3145145 17-abr-20 15:45 Flavia Gabrielle Victor Silva Consertar meio-fio 22-abr-20 5 08:50 09:20 0:30 4,80 Fabio e Ricardeau 

3146176 22-abr-20 10:01 Irineu Elias Reinehr Consertar meio-fio 22-abr-20 0 09:30 10:20 0:50 9,25 2 Fabio e Ricardeau 

3145461 17-abr-20 16:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3143395 22-abr-20 5 10:30 12:00 1:30 19,20 2 Fabio e Ricardeau 

3109343 20-jan-20 08:14 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 22-abr-20 93 13:00 13:45 0:45 7,95 2 Fabio e Ricardeau 

3145477 16-abr-20 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3144231 22-abr-20 6 13:55 14:30 0:35 4,50 2 Fabio e Ricardeau 

3145771 20-abr-20 14:30 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 22-abr-20 2 14:40 15:25 0:45 8,90 2 Fabio e Ricardeau 

3145062 17-abr-20 13:45 Stefanie Gabrieli da Silva Consertar Calçamento 22-abr-20 5 15:30 16:20 0:50 11,60 2 Fabio e Ricardeau 

3145463 17-abr-20 14:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3144904 22-abr-20 5 16:30 18:10 1:40 27,70 2 Fabio e Ricardeau 

3147606 25-abr-20 11:15 Pamela Bona Consertar Calçamento Desdobramento OS 3140274 13-abr-20 -12 13:00 14:00 1:00 10,80 2 Fabio e Ricardeau 

3145457 17-abr-20 16:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3144642 22-abr-20 5 06:30 07:40 1:10 9,90 2 Fabio e Ricardeau 

3146372 22-abr-20 13:55 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 20-abr-20 -2 08:00 08:30 0:30 5,30 2 Fabio e Ricardeau 

3146160 22-abr-20 09:57 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 20-abr-20 -2 08:40 09:35 0:55 9,10 2 Fabio e Ricardeau 

3146166 22-abr-20 09:58 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 20-abr-20 -2 09:40 10:30 0:50 9,35 2 Fabio e Ricardeau 

3146169 22-abr-20 09:59 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 20-abr-20 -2 10:40 11:30 0:50 6,85 2 Fabio e Ricardeau 

3145065 17-abr-20 13:45 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento 23-abr-20 6 11:40 12:10 0:30 4,75 2 Fabio e Ricardeau 

3167497 12-mai-20 10:46 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 13-mai-20 1 06:40 18:00 15-mai-20 06:40 18:00 22:40 400,00 4 Bruno, Edson, Serramand e Ricardeau

3166759 11-mai-20 08:26 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 4-mai-20 -7 06:40 17:18 5-mai-20 06:40 17:18 21:16 181,60 4 Bruno, Edson, Serramand e Ricardeau

3166743 4-mai-20 08:11 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 30-abr-20 -4 06:40 19:10 12:30 1.019,00 7 Marcelino, Bruno, Edson, Fabio, Irineu, Saranmand e Ricardeau

3166749 4-mai-20 08:18 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 7-mai-20 3 06:30 18:10 11:40 350,00 4 Bruno, Edson, Serramand e Ricardeau

3147315 24-abr-20 11:27 Tahiana Spieker Consertar Calçamento 9-mai-20 15 06:30 18:20 11:50 321,00 4 Bruno, Edson, Serramand e Ricardeau

3166757 5-mai-20 08:21 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 11-mai-20 6 06:40 17:30 12-mai-20 06:40 17:30 21:40 199,30 2 Bruno e Irineu

3147075 23-abr-20 16:50 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 26-abr-20 3 06:50 07:45 0:55 9,80 2 Fabio e Irineu

3146495 22-abr-20 15:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3145113 26-abr-20 4 07:50 08:40 0:50 7,90 2 Fabio e Irineu

3147043 23-abr-20 16:14 Flavia Gabrielle Victor Silva Consertar Calçamento 26-abr-20 3 08:50 10:00 1:10 17,80 2 Fabio e Irineu

3146023 20-abr-20 15:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3144398 26-abr-20 6 10:10 10:50 0:40 7,75 2 Fabio e Irineu

3146564 22-abr-20 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3144398 26-abr-20 4 11:00 11:30 0:30 4,70 2 Fabio e Irineu

3146901 23-abr-20 09:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3140508 27-abr-20 4 06:30 08:00 1:30 14,75 2 Fabio e Irineu

3146656 23-abr-20 07:24 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3136149 27-abr-20 4 08:10 09:00 0:50 7,80 2 Fabio e Irineu

3147116 24-abr-20 06:15 Diego Martins Vieira Consertar Calçamento 27-abr-20 3 09:10 09:50 0:40 7,80 2 Fabio e Irineu

3146895 23-abr-20 08:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3145360 27-abr-20 4 10:00 10:40 0:40 9,40 2 Fabio e Irineu

3146904 23-abr-20 08:25 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3146650 27-abr-20 4 10:45 12:00 1:15 19,70 2 Fabio e Irineu

3146894 23-abr-20 09:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3145234 27-abr-20 4 13:00 13:25 0:25 4,90 2 Fabio e Irineu

3147247 24-abr-20 10:13 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 27-abr-20 3 13:30 14:20 0:50 7,35 2 Fabio e Irineu

3147249 24-abr-20 10:13 Irineu Elias Reinehr Consertar meio-fio 27-abr-20 3 14:30 14:50 0:20 4,80 2 Fabio e Irineu

3146406 22-abr-20 14:30 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento 27-abr-20 5 15:00 15:30 0:30 4,90 2 Fabio e Irineu

3147030 22-abr-20 10:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3146019 27-abr-20 5 15:40 16:20 0:40 9,10 2 Fabio e Irineu

3147320 24-abr-20 08:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3146875 27-abr-20 3 16:30 17:40 1:10 11,95 2 Fabio e Irineu

3146935 23-abr-20 14:50 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 27-abr-20 4 17:50 19:00 1:10 17,20 2 Fabio e Irineu

3147031 22-abr-20 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3146019 27-abr-20 5 19:10 20:00 0:50 9,75 2 Fabio e Irineu

3147506 24-abr-20 14:22 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3145244 28-abr-20 4 06:30 07:25 0:55 8,95 2 Fabio e Irineu

3147312 24-abr-20 11:24 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 28-abr-20 4 07:30 08:20 0:50 9,35 2 Fabio e Irineu

3146952 22-abr-20 11:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3144294 28-abr-20 6 08:30 09:10 0:40 7,80 2 Fabio e Irineu

3146562 22-abr-20 14:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3144398 28-abr-20 6 09:20 09:45 0:25 4,30 2 Fabio e Irineu

3143598 15-abr-20 07:31 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3143137 28-abr-20 13 09:50 10:40 0:50 13,30 2 Fabio e Irineu

3145472 16-abr-20 09:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3127520 28-abr-20 12 10:50 11:05 0:15 3,20 2 Fabio e Irineu

3146970 23-abr-20 15:18 Diego Bloch Consertar meio-fio 28-abr-20 5 11:10 12:00 0:50 17,85 2 Fabio e Irineu

3146497 22-abr-20 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3145113 28-abr-20 6 13:00 13:30 0:30 4,90 2 Fabio e Irineu

3146445 22-abr-20 14:57 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3141824 28-abr-20 6 13:40 14:55 1:15 11,80 2 Fabio e Irineu

3146221 22-abr-20 09:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3145721 28-abr-20 6 15:00 15:40 0:40 7,95 2 Fabio e Irineu

3146455 18-abr-20 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3144232 28-abr-20 10 15:50 16:40 0:50 12,25 2 Fabio e Irineu

3146596 22-abr-20 09:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3143804 28-abr-20 6 16:50 17:10 0:20 4,30 2 Fabio e Irineu

3146262 22-abr-20 11:50 Tahiana Spieker Consertar Calçamento 28-abr-20 6 17:20 17:40 0:20 3,30 2 Fabio e Irineu

3146022 20-abr-20 15:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3144909 28-abr-20 8 17:50 18:45 0:55 7,15 2 Fabio e Irineu

3148255 27-abr-20 14:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3147554 29-abr-20 2 06:40 07:20 0:40 5,20 2 Fabio e Irineu

3148334 28-abr-20 07:41 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 29-abr-20 1 07:30 08:10 0:40 4,30 2 Fabio e Irineu

3144351 16-abr-20 10:00 Stefanie Gabrieli da Silva Consertar Calçamento 29-abr-20 13 08:20 09:30 1:10 12,30 2 Fabio e Irineu

3148258 27-abr-20 09:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3147678 29-abr-20 2 09:40 10:35 0:55 7,90 2 Fabio e Irineu

3147022 22-abr-20 16:45 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3146200 29-abr-20 7 10:45 11:30 0:45 6,90 2 Fabio e Irineu

3147023 22-abr-20 16:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3146200 29-abr-20 7 13:10 16:20 3:10 33,90 2 Fabio e Irineu

3147487 24-abr-20 08:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3145928 29-abr-20 5 16:25 16:59 0:34 7,80 2 Fabio e Irineu

3148765 28-abr-20 17:55 Marly Wulf Consertar Calçamento 29-abr-20 1 17:07 17:55 0:48 12,70 2 Fabio e Irineu

3147486 24-abr-20 10:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3146101 29-abr-20 5 18:00 18:25 0:25 9,75 2 Fabio e Irineu

3149982 4-mai-20 07:43 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 6-mai-20 2 16:10 17:20 1:10 16,40 2 Fabio e Irineu

3147867 27-abr-20 09:30 Cassio de Oliveira da Silva Consertar Calçamento 6-mai-20 9 09:00 09:30 0:30 4,90 2 Fabio e Irineu

3149176 29-abr-20 09:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3146725 6-mai-20 7 06:30 06:58 0:28 8,75 2 Fabio e Irineu

3149643 30-abr-20 09:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3146813 6-mai-20 6 07:05 07:50 0:45 13,80 2 Fabio e Irineu

3149977 4-mai-20 07:37 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 6-mai-20 2 07:55 08:20 0:25 4,90 2 Fabio e Irineu

3146930 23-abr-20 14:48 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 6-mai-20 13 08:25 08:50 0:25 6,70 2 Fabio e Irineu

3149179 29-abr-20 14:30 Letícia França Andrade Consertar Calçamento 6-mai-20 7 15:25 16:00 0:35 11,40 2 Fabio e Irineu

3148738 28-abr-20 09:52 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3109091 6-mai-20 8 14:50 15:20 0:30 7,40 2 Fabio e Irineu

3148737 28-abr-20 09:52 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3109091 6-mai-20 8 14:10 14:40 0:30 13,35 2 Fabio e Irineu

3149974 4-mai-20 07:32 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 6-mai-20 2 13:50 14:00 0:10 4,80 2 Fabio e Irineu

3148332 28-abr-20 07:39 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 6-mai-20 8 13:20 13:45 0:25 6,70 2 Fabio e Irineu

3149984 4-mai-20 07:47 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 6-mai-20 2 09:35 10:00 0:25 12,80 2 Fabio e Irineu

3148777 28-abr-20 21:30 Diego Martins Vieira Consertar Calçamento 6-mai-20 8 10:05 10:40 0:35 8,90 2 Fabio e Irineu

3147675 26-abr-20 09:30 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento 6-mai-20 10 10:50 11:50 1:00 7,80 2 Fabio e Irineu

3145838 11-abr-20 16:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3142239 6-mai-20 25 12:50 13:15 0:25 6,80 2 Fabio e Irineu

3148256 27-abr-20 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3144303 5-mai-20 8 10:00 10:59 0:59 17,80 2 Fabio e Irineu

3151516 7-mai-20 08:38 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 5-mai-20 -2 08:25 09:50 1:25 7,95 2 Fabio e Irineu

3151509 7-mai-20 08:35 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 5-mai-20 -2 07:55 08:15 0:20 4,75 2 Fabio e Irineu

3151167 6-mai-20 11:18 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 5-mai-20 -1 06:30 07:45 1:15 14,30 2 Fabio e Irineu

3149286 29-abr-20 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3148542 8-mai-20 9 06:30 08:15 1:45 18,80 2 Fabio e Irineu

3150431 30-abr-20 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3149159 8-mai-20 8 08:20 09:55 1:35 19,90 2 Fabio e Irineu

3150183 4-mai-20 09:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3149699 8-mai-20 4 10:00 10:35 0:35 9,20 2 Fabio e Irineu

3150699 5-mai-20 11:25 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 8-mai-20 3 10:40 11:00 0:20 7,70 2 Fabio e Irineu

3149967 4-mai-20 07:19 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 8-mai-20 4 11:05 11:30 0:25 6,30 2 Fabio e Irineu

3147755 24-abr-20 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3147126 8-mai-20 14 13:00 14:40 1:40 13,85 2 Fabio e Irineu

3151457 7-mai-20 07:36 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 8-mai-20 1 14:50 15:20 0:30 6,70 2 Fabio e Irineu



3148061 27-abr-20 10:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3147759 8-mai-20 11 15:27 16:55 1:28 9,40 2 Fabio e Irineu

3150988 6-mai-20 07:44 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 8-mai-20 2 17:00 18:00 1:00 15,30 2 Fabio e Irineu

3149986 4-mai-20 07:50 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 7-mai-20 3 14:30 15:50 1:20 9,80 2 Fabio e Irineu

3149621 28-abr-20 15:40 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3148485 7-mai-20 9 13:45 14:25 0:40 7,20 2 Fabio e Irineu

3149620 28-abr-20 15:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3148485 7-mai-20 9 13:00 13:40 0:40 9,35 2 Fabio e Irineu

3149812 1-mai-20 09:53 Diego Martins Vieira Consertar Calçamento 5-mai-20 4 16:10 17:00 0:50 12,90 2 Fabio e Irineu

3148056 27-abr-20 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3147567 5-mai-20 8 11:10 16:00 4:50 47,30 2 Fabio e Irineu

3150986 6-mai-20 07:42 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 7-mai-20 1 11:30 12:00 0:30 8,90 2 Fabio e Irineu

3148797 29-abr-20 07:31 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 7-mai-20 8 10:45 11:30 0:45 9,60 2 Fabio e Irineu

3149997 4-mai-20 08:05 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 7-mai-20 3 10:00 10:40 0:40 11,40 2 Fabio e Irineu

3152028 8-mai-20 07:33 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 7-mai-20 -1 08:55 09:55 1:00 6,75 2 Fabio e Irineu

3151472 7-mai-20 07:42 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 7-mai-20 0 08:00 08:50 0:50 7,95 2 Fabio e Irineu

3151943 7-mai-20 16:30 Stefanie Gabrieli da Silva Consertar Calçamento 7-mai-20 0 07:35 07:55 0:20 4,90 2 Fabio e Irineu

3149540 30-abr-20 11:07 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 7-mai-20 7 06:30 07:30 1:00 16,80 2 Fabio e Irineu

3148813 29-abr-20 07:57 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 12-mai-20 13 06:30 07:00 0:30 6,90 2 Fabio e Irineu

3153372 12-mai-20 07:50 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 12-mai-20 0 07:10 07:55 0:45 6,95 2 Fabio e Irineu

3149973 4-mai-20 07:29 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 12-mai-20 8 08:00 08:20 0:20 4,70 2 Fabio e Irineu

3152030 8-mai-20 07:42 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 12-mai-20 4 08:25 09:50 1:25 13,80 2 Fabio e Irineu

3151160 6-mai-20 11:09 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 12-mai-20 6 10:00 10:50 0:50 8,75 2 Fabio e Irineu

3152642 11-mai-20 07:42 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 12-mai-20 1 10:55 11:35 0:40 9,30 2 Fabio e Irineu

3151484 7-mai-20 07:55 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 12-mai-20 5 11:40 12:00 0:20 6,35 2 Fabio e Irineu

3151482 7-mai-20 07:54 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 12-mai-20 5 13:00 14:20 1:20 9,50 2 Fabio e Irineu

3151483 7-mai-20 07:55 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 12-mai-20 5 14:30 15:30 1:00 4,50 2 Fabio e Irineu

3148793 29-abr-20 07:20 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 10-mai-20 11 06:30 06:59 0:29 4,80 2 Fabio e Irineu

3153055 11-mai-20 13:42 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 10-mai-20 -1 07:10 10:00 2:50 21,20 2 Fabio e Irineu

3151827 7-mai-20 14:38 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 10-mai-20 3 10:10 10:42 0:32 4,20 2 Fabio e Irineu

3151513 7-mai-20 08:37 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 10-mai-20 3 10:50 11:30 0:40 3,10 2 Fabio e Irineu

3150982 6-mai-20 07:35 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 10-mai-20 4 11:55 12:20 0:25 3,80 2 Fabio e Irineu

3150410 4-mai-20 14:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3149964 10-mai-20 6 13:30 13:58 0:28 5,40 2 Fabio e Irineu

3152241 8-mai-20 13:13 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 10-mai-20 2 14:20 15:50 1:30 13,90 2 Fabio e Irineu

3152031 8-mai-20 07:44 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 10-mai-20 2 16:00 17:30 1:30 17,20 2 Fabio e Irineu

3153363 12-mai-20 07:43 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 10-mai-20 -2 06:30 06:50 0:20 4,90 2 Fabio e Irineu

3153370 12-mai-20 07:49 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 11-mai-20 -1 07:00 08:35 1:35 13,90 2 Fabio e Irineu

3153374 12-mai-20 07:53 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 11-mai-20 -1 08:47 10:00 1:13 14,40 2 Fabio e Irineu

3153364 12-mai-20 07:43 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 11-mai-20 -1 10:10 10:40 0:30 7,35 2 Fabio e Irineu

3150008 4-mai-20 08:19 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 11-mai-20 7 10:45 11:25 0:40 6,30 2 Fabio e Irineu

3150695 5-mai-20 11:23 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 11-mai-20 6 11:35 12:30 0:55 13,90 2 Fabio e Irineu

3150408 4-mai-20 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3150070 11-mai-20 7 13:30 13:50 0:20 5,20 2 Fabio e Irineu

3151450 7-mai-20 07:24 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 11-mai-20 4 14:00 14:30 0:30 6,75 2 Fabio e Irineu

3149980 4-mai-20 07:41 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 11-mai-20 7 14:40 15:50 1:10 16,80 2 Fabio e Irineu

3152632 11-mai-20 07:19 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 11-mai-20 0 16:00 16:40 0:40 7,80 2 Fabio e Irineu

3149543 30-abr-20 11:20 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 11-mai-20 11 16:47 17:38 0:51 11,40 2 Fabio e Irineu

3152020 8-mai-20 07:20 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 11-mai-20 3 17:45 19:00 1:15 19,95 2 Fabio e Irineu

3157039 14-mai-20 16:15 Julie Franzner Consertar meio-fio 13-mai-20 -1 09:10 10:50 1:40 8,25 2 Fabio e Irineu

3152652 11-mai-20 07:51 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 13-mai-20 2 06:30 06:55 0:25 6,00 2 Fabio e Irineu

3152650 11-mai-20 07:50 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 13-mai-20 2 07:05 07:30 0:25 6,30 2 Fabio e Irineu

3152638 11-mai-20 07:31 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 13-mai-20 2 07:35 07:47 0:12 3,00 2 Fabio e Irineu

3153758 12-mai-20 14:22 Ana Paula Boder Fusi Consertar Calçamento 13-mai-20 1 07:55 09:00 1:05 8,80 2 Fabio e Irineu

3152633 11-mai-20 07:21 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 14-mai-20 3 06:30 08:00 1:30 10,50 2 Fabio e Irineu

3153996 13-mai-20 07:46 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 14-mai-20 1 08:10 09:00 0:50 5,10 2 Fabio e Irineu

3153359 12-mai-20 07:40 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 14-mai-20 2 09:10 09:45 0:35 5,30 2 Fabio e Irineu

3153509 12-mai-20 10:03 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 14-mai-20 2 10:00 10:30 0:30 7,30 2 Fabio e Irineu

3154157 13-mai-20 10:05 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento 14-mai-20 1 10:37 10:50 0:13 2,00 2 Fabio e Irineu

3150583 5-mai-20 09:28 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 14-mai-20 9 11:00 11:15 0:15 3,80 2 Fabio e Irineu

3156561 14-mai-20 07:19 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3153947 14-mai-20 0 11:20 11:45 0:25 4,80 2 Fabio e Irineu

3157760 18-mai-20 07:46 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 18-mai-20 0 06:40 18:10 11:30 9,40 2 Fabio e Irineu

3157123 15-mai-20 07:23 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 18-mai-20 3 08:30 09:50 1:20 15,00 2 Fabio e Irineu

3157121 15-mai-20 07:21 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 18-mai-20 3 10:00 12:00 2:00 19,30 2 Fabio e Irineu

3157770 18-mai-20 07:54 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 18-mai-20 0 13:00 14:00 1:00 8,20 2 Fabio e Irineu

3157758 18-mai-20 07:43 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 18-mai-20 0 14:10 14:30 0:20 3,10 2 Fabio e Irineu

3157510 14-mai-20 11:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3154560 18-mai-20 4 14:40 18:20 3:40 22,80 2 Fabio e Irineu

3157638 15-mai-20 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3153411 19-mai-20 4 06:30 07:10 0:40 3,40 2 Fabio e Irineu

3157641 15-mai-20 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 315358 19-mai-20 4 07:20 08:00 0:40 4,60 2 Fabio e Irineu

3157119 15-mai-20 07:16 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 19-mai-20 4 08:10 09:20 1:10 9,40 2 Fabio e Irineu

3158071 18-mai-20 13:37 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 19-mai-20 1 09:30 10:30 1:00 7,90 2 Fabio e Irineu

3157773 18-mai-20 07:58 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 19-mai-20 1 13:00 16:00 3:00 27,30 2 Fabio e Irineu

3162405 20-mai-20 07:17 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 20-mai-20 0 06:30 07:10 0:40 4,80 2 Fabio e Irineu

3158753 19-mai-20 09:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3157772 20-mai-20 1 07:20 07:50 0:30 4,50 2 Fabio e Irineu

3158313 19-mai-20 07:35 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 20-mai-20 1 08:00 09:00 1:00 7,80 2 Fabio e Irineu

3162399 20-mai-20 07:15 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 20-mai-20 0 09:10 09:40 0:30 6,10 2 Fabio e Irineu

3158754 19-mai-20 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3157322 20-mai-20 1 09:50 10:30 0:40 8,60 2 Fabio e Irineu

3158327 19-mai-20 08:03 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 20-mai-20 1 10:40 11:00 0:20 3,80 2 Fabio e Irineu

3158314 19-mai-20 07:42 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 20-mai-20 1 11:10 11:40 0:30 6,30 2 Fabio e Irineu

3158325 19-mai-20 08:00 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 20-mai-20 1 13:00 13:40 0:40 3,80 2 Fabio e Irineu

3157512 15-mai-20 15:34 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3153742 20-mai-20 5 13:50 14:20 0:30 6,30 2 Fabio e Irineu

3157426 15-mai-20 13:15 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento 21-mai-20 6 06:40 09:40 3:00 14,40 2 Fabio e Irineu

3157427 15-mai-20 13:15 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar meio-fio 21-mai-20 6 08:50 09:30 0:40 3,10 2 Fabio e Irineu

3157425 15-mai-20 13:15 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento 21-mai-20 6 09:40 10:20 0:40 3,60 2 Fabio e Irineu

3157019 14-mai-20 16:00 Julie Franzner Consertar Calçamento 21-mai-20 7 13:00 18:20 5:20 39,20 2 Fabio e Irineu

3162918 11-mai-20 08:04 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 15-mai-20 4 07:50 08:25 0:35 4,90 2 Fabio e Irineu

3162920 11-mai-20 08:05 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 15-mai-20 4 08:35 11:55 3:20 23,90 2 Fabio e Irineu

3147773 27-abr-20 07:42 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 20-mai-20 23 06:30 11:40 5:10 54,30 2 Fabio e Irineu

3162915 11-mai-20 07:59 Elisângela Rubin Consertar meio-fio 20-mai-20 9 13:00 14:25 1:25 7,40 2 Fabio e Irineu

3162694 20-mai-20 14:25 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 20-mai-20 0 14:33 16:00 1:27 17,30 2 Fabio e Irineu

3162922 11-mai-20 08:07 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 20-mai-20 9 16:07 17:23 1:16 10,20 2 Fabio e Irineu

3162917 11-mai-20 08:02 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 20-mai-20 9 17:27 18:00 0:33 4,90 2 Fabio e Irineu

3167833 11-mai-20 07:40 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 20-mai-20 9 18:05 18:15 0:10 3,00 2 Fabio e Irineu

3166816 22-mai-20 09:45 Stefanie Gabrieli da Silva Consertar Calçamento 22-mai-20 0 13:00 14:40 1:40 13,90 2 Fabio e Irineu

3166720 22-mai-20 07:05 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 22-mai-20 0 06:40 07:00 0:20 6,80 2 Fabio e Irineu

3162990 21-mai-20 09:30 Pamela Bona Consertar Calçamento 22-mai-20 1 07:10 07:50 0:40 5,90 2 Fabio e Irineu

3166729 22-mai-20 07:15 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 22-mai-20 0 08:00 08:55 0:55 9,75 2 Fabio e Irineu

3166628 21-mai-20 16:20 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 22-mai-20 1 09:00 09:40 0:40 4,20 2 Fabio e Irineu

3166727 22-mai-20 07:13 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 22-mai-20 0 09:50 10:30 0:40 5,25 2 Fabio e Irineu

3166724 22-mai-20 07:09 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 22-mai-20 0 10:40 11:20 0:40 6,80 2 Fabio e Irineu

3166603 21-mai-20 16:04 Graciela Pires Ferreira Consertar meio-fio 22-mai-20 1 11:30 12:05 0:35 5,60 2 Fabio e Irineu

3157517 15-mai-20 15:38 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3150425 22-mai-20 7 13:00 18:20 5:20 59,90 2 Bruno e Serramand

3166744 4-mai-20 08:16 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 23-mai-20 19 06:40 11:20 4:40 55,80 2 Bruno e Serramand

3166758 11-mai-20 08:25 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 4-mai-20 -7 08:10 16:00 7:50 64,85 2 Bruno e Serramand

3168299 26-mai-20 08:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3167818 28-mai-20 2 06:40 18:00 11:20 149,90 4 Edson, Bruno, Serramand e Ricardeau

3178951 18-jun-20 07:44 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 6-jun-20 -12 06:30 18:10 11:40 129,40 4 Edson, Bruno, Serramand e Ricardeau

3177940 17-jun-20 11:05 Adilson Maia Consertar Calçamento 18-jun-20 1 06:40 14:10 7:30 64,20 2 Edson e Ricardeau

3178956 19-jun-20 07:52 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 16-jun-20 -3 06:30 19:20 12:50 159,00 4 Edson, Bruno, Serramand e Ricardeau

3178945 19-jun-20 07:34 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 4-jun-20 -15 06:30 18:40 12:10 179,60 6 Edson, Bruno, Fabio, Irineu, Ricardeau e Serramand



3178952 19-jun-20 07:45 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 5-jun-20 -14 06:30 15:00 8:30 84,00 2 Edson e Ricardeau

3174718 9-jun-20 14:23 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 9-jun-20 0 06:40 17:35 10-jun-20 06:40 17:35 21:50 246,00 4 Fabio, Irineu, Edson e Ricardeau

3182038 29-mai-20 08:12 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 7-jun-20 9 06:30 18:00 11:30 130,40 4 Edson, Bruno, Serramand e Ricardeau

3182022 25-jun-20 15:52 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 2-jun-20 -23 07:30 17:18 3-jun-20 07:30 17:18 19:36 187,00 2 Edson e Seramand

3182044 29-mai-20 08:20 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 8-jun-20 10 06:30 19:20 12:50 154,00 4 Bruno, Edson, Serramand e Ricardeau

3182039 22-jun-20 08:13 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 29-mai-20 -24 07:30 17:18 1-jun-20 07:30 17:18 19:36 827,00 7 Edson, Bruno, Fabio, Ricardeau, Seramand, Irineu e Marcelino

3179033 19-jun-20 09:21 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio 19-jun-20 0 22-jun-20 06:30 18:00 11:30 461,00 4 Bruno, Edson, Serramand e Ricardeau

3167745 25-mai-20 16:03 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3150059 26-mai-20 1 16:37 17:10 0:33 4,30 2 Fabio e Irineu

3166811 22-mai-20 09:39 Flavia Gabrielle Victor Silva Consertar Calçamento 26-mai-20 4 06:30 07:40 1:10 11,20 2 Fabio e Irineu

3167188 24-mai-20 06:30 Ana Paula Boder Fusi Consertar Calçamento 26-mai-20 2 07:47 08:52 1:05 11,15 2 Fabio e Irineu

3167158 23-mai-20 11:11 Adilson Maia Consertar Calçamento 26-mai-20 3 08:57 09:45 0:48 9,60 2 Fabio e Irineu

3167993 26-mai-20 10:43 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3142564 26-mai-20 0 10:00 12:00 2:00 27,30 2 Fabio e Irineu

3167073 22-mai-20 16:49 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento 26-mai-20 4 13:00 13:10 0:10 2,00 2 Fabio e Irineu

3167830 26-mai-20 07:09 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 26-mai-20 0 13:15 14:00 0:45 9,90 2 Fabio e Irineu

3167692 25-mai-20 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3134770 26-mai-20 1 14:10 14:33 0:23 3,80 2 Fabio e Irineu

3167599 25-mai-20 10:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3167294 26-mai-20 1 14:37 15:45 1:08 10,30 2 Fabio e Irineu

3167743 25-mai-20 09:06 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3150059 26-mai-20 1 15:55 16:30 0:35 7,70 2 Fabio e Irineu

3167083 22-mai-20 16:55 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento 29-mai-20 7 06:30 07:35 1:05 7,80 2 Fabio e Irineu

3168294 26-mai-20 13:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3167767 29-mai-20 3 07:45 08:25 0:40 4,80 2 Fabio e Irineu

3168634 27-mai-20 13:45 Julie Franzner Consertar meio-fio 29-mai-20 2 08:40 09:20 0:40 3,40 2 Fabio e Irineu

3168302 25-mai-20 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3167538 29-mai-20 4 09:30 10:50 1:20 5,10 2 Fabio e Irineu

3168419 27-mai-20 07:15 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 29-mai-20 2 10:57 11:39 0:42 7,25 2 Fabio e Irineu

3169408 29-mai-20 07:05 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 29-mai-20 0 13:00 14:55 1:55 8,40 2 Fabio e Irineu

3169409 29-mai-20 07:06 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 29-mai-20 0 15:07 15:42 0:35 4,50 2 Fabio e Irineu

3167082 22-mai-20 16:54 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento 29-mai-20 7 15:55 16:30 0:35 3,90 2 Fabio e Irineu

3168779 16:19 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 1-jun-20 06:40 09:20 2:40 29,40 2 Fabio e Irineu

3168315 26-mai-20 16:24 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio Desdobramento OS 3150422 1-jun-20 6 09:30 10:20 0:50 4,60 2 Fabio e Irineu

3168314 26-mai-20 16:24 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3150422 1-jun-20 6 10:30 11:30 1:00 9,60 2 Fabio e Irineu

3171045 2-jun-20 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3148876 1-jun-20 -1 11:35 12:20 0:45 9,75 2 Fabio e Irineu

3166861 22-mai-20 10:32 Stefanie Gabrieli da Silva Consertar Calçamento 1-jun-20 10 13:30 14:00 0:30 3,30 2 Fabio e Irineu

3171560 3-jun-20 08:19 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 1-jun-20 -2 14:10 14:30 0:20 3,60 2 Fabio e Irineu

3171129 3-jun-20 08:08 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 1-jun-20 -2 11:40 15:30 3:50 7,80 2 Fabio e Irineu

3169593 29-mai-20 10:15 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento 8-jun-20 10 18:00 18:35 0:35 4,35 2 Fabio e Irineu

3181136 26-mai-20 10:24 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 8-jun-20 13 17:20 17:50 0:30 3,85 2 Fabio e Irineu

3172076 3-jun-20 16:34 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 8-jun-20 5 16:10 17:15 1:05 13,65 2 Fabio e Irineu

3172084 3-jun-20 16:45 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 8-jun-20 5 14:45 16:00 1:15 14,95 2 Fabio e Irineu

3170471 1-jun-20 15:51 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 8-jun-20 7 14:05 14:30 0:25 6,30 2 Fabio e Irineu

3171127 3-jun-20 08:02 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 8-jun-20 5 13:10 13:55 0:45 9,85 2 Fabio e Irineu

3170159 1-jun-20 07:07 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3170038 8-jun-20 7 11:45 12:10 0:25 5,65 2 Fabio e Irineu

3172079 3-jun-20 16:36 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 8-jun-20 5 10:40 11:40 1:00 6,90 2 Fabio e Irineu

3171125 3-jun-20 07:50 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio 8-jun-20 5 09:40 10:30 0:50 9,20 2 Fabio e Irineu

3171108 3-jun-20 07:25 Gabrieli Talita Consertar Calçamento Desdobramento OS 3170633 8-jun-20 5 06:40 07:35 0:55 9,95 2 Fabio e Irineu

3172165 3-jun-20 15:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3170215 9-jun-20 6 10:00 10:40 0:40 7,80 2 Fabio e Irineu

3169705 29-mai-20 13:23 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 9-jun-20 11 08:15 09:50 1:35 17,20 2 Fabio e Irineu

3169736 29-mai-20 13:47 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 9-jun-20 11 06:40 08:00 1:20 12,20 2 Fabio e Irineu

3157765 18-mai-20 07:50 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 10-jun-20 23 06:30 10:00 3:30 26,00 2 Fabio e Irineu

3172270 4-jun-20 08:58 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio 10-jun-20 6 10:20 10:25 0:05 2,00 2 Fabio e Irineu

3172276 4-jun-20 09:18 Flavia Gabrielle Victor Silva Consertar Calçamento 10-jun-20 6 10:30 10:49 0:19 4,00 2 Fabio e Irineu

3168917 28-mai-20 07:42 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 12-jun-20 15 06:30 08:00 1:30 16,85 2 Fabio e Irineu

3172267 4-jun-20 08:29 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento 12-jun-20 8 08:07 09:00 0:53 7,95 2 Fabio e Irineu

3172161 4-jun-20 07:44 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 12-jun-20 8 09:05 09:30 0:25 5,00 2 Fabio e Irineu

3172163 3-jun-20 14:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3169934 12-jun-20 9 09:39 09:50 0:11 4,90 2 Fabio e Irineu

3171106 3-jun-20 07:23 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 12-jun-20 9 10:00 10:20 0:20 3,65 2 Fabio e Irineu

3168916 28-mai-20 07:41 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 12-jun-20 15 10:30 11:30 1:00 17,30 2 Fabio e Irineu

3174078 8-jun-20 10:27 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 13-jun-20 5 06:30 07:40 1:10 9,40 2 Fabio e Irineu

3174079 8-jun-20 10:27 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 13-jun-20 5 07:50 08:50 1:00 6,35 2 Fabio e Irineu

3174076 8-jun-20 10:26 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 13-jun-20 5 09:00 10:30 1:30 7,90 2 Fabio e Irineu

3174695 9-jun-20 14:00 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 13-jun-20 4 10:40 11:30 0:50 7,85 2 Fabio e Irineu

3175853 10-jun-20 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3175413 13-jun-20 3 11:35 12:00 0:25 7,95 2 Fabio e Irineu

3174830 9-jun-20 14:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3174429 15-jun-20 6 06:30 06:50 0:20 3,80 2 Fabio e Irineu

3174868 10-jun-20 07:20 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 15-jun-20 5 07:00 07:30 0:30 7,80 2 Fabio e Irineu

3174408 8-jun-20 16:04 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 15-jun-20 7 07:40 08:05 0:25 5,95 2 Fabio e Irineu

3174826 9-jun-20 15:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3174397 15-jun-20 6 08:15 08:40 0:25 4,80 2 Fabio e Irineu

3174828 9-jun-20 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3174397 15-jun-20 6 09:00 10:00 1:00 6,40 2 Fabio e Irineu

3174555 9-jun-20 11:14 Stefanie Gabrieli da Silva Consertar Calçamento 15-jun-20 6 10:30 12:00 1:30 9,80 2 Fabio e Irineu

3174088 8-jun-20 10:33 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 15-jun-20 7 13:00 14:50 1:50 9,75 2 Fabio e Irineu

3174822 9-jun-20 16:43 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 15-jun-20 6 15:00 16:30 1:30 7,30 2 Fabio e Irineu

3176467 15-jun-20 07:48 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 15-jun-20 0 16:40 17:18 0:38 3,45 2 Fabio e Irineu

3174870 10-jun-20 07:27 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 16-jun-20 6 06:40 07:10 0:30 4,20 2 Fabio e Irineu

3176098 12-jun-20 13:39 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 16-jun-20 4 07:15 08:10 0:55 9,60 2 Fabio e Irineu

3177672 15-jun-20 16:15 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 16-jun-20 1 08:30 09:05 0:35 5,70 2 Fabio e Irineu

3174835 9-mai-20 16:53 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 16-jun-20 38 09:15 10:20 1:05 9,95 2 Fabio e Irineu

3177182 15-mai-20 09:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3175790 16-jun-20 32 10:30 12:00 1:30 16,60 2 Fabio e Irineu

3177264 16-jun-20 07:32 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 16-jun-20 0 13:05 14:00 0:55 9,95 2 Fabio e Irineu

3177111 15-jun-20 14:42 Stefanie Gabrieli da Silva Consertar Calçamento 16-jun-20 1 14:10 15:30 1:20 13,80 2 Fabio e Irineu

3177267 16-jun-20 07:55 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 16-jun-20 0 15:45 16:30 0:45 5,60 2 Fabio e Irineu

3175464 10-jun-20 10:39 Giovanne Luiz Forlin Consertar Calçamento 17-jun-20 7 06:40 07:10 0:30 4,80 2 Fabio e Irineu

3177532 16-jun-20 13:17 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 17-jun-20 1 07:20 08:00 0:40 4,10 2 Fabio e Irineu

3176096 12-jun-20 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3174031 17-jun-20 5 08:10 09:25 1:15 16,90 2 Fabio e Irineu

3177219 15-jun-20 17:01 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento 17-jun-20 2 09:40 10:30 0:50 9,40 2 Fabio e Irineu

3174872 10-jun-20 07:31 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 17-jun-20 7 10:40 11:30 0:50 6,20 2 Fabio e Irineu

3174873 10-jun-20 07:31 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 17-jun-20 7 11:35 12:00 0:25 3,85 2 Fabio e Irineu

3174812 9-jun-20 16:37 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 17-jun-20 8 13:00 14:05 1:05 11,85 2 Fabio e Irineu

3167966 26-mai-20 10:12 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3142570 18-jun-20 23 06:40 08:50 2:10 19,60 2 Fabio e Irineu

3167997 26-mai-20 08:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3167814 18-jun-20 23 09:00 10:20 1:20 14,90 2 Fabio e Irineu

3179032 19-jun-20 09:21 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 18-jun-20 -1 10:30 11:00 0:30 6,20 2 Fabio e Irineu

3178955 18-jun-20 07:51 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 18-jun-20 0 11:10 11:40 0:30 5,85 2 Fabio e Irineu

3177247 15-jun-20 20:02 Marly Wulf Consertar Calçamento 18-jun-20 3 13:00 14:10 1:10 13,60 2 Fabio e Irineu

3176112 12-jun-20 13:51 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 18-jun-20 6 14:20 15:35 1:15 13,25 2 Fabio e Irineu

3176107 12-jun-20 13:47 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 18-jun-20 6 15:45 17:10 1:25 19,20 2 Fabio e Irineu

3178263 17-jun-20 16:35 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 18-jun-20 1 17:15 18:35 1:20 17,40 2 Fabio e Irineu

3177818 17-jun-20 09:35 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 22-jun-20 5 06:40 07:30 0:50 7,90 2 Fabio e Irineu

3174525 9-jun-20 10:57 Flavia Gabrielle Victor Silva Consertar Calçamento 22-jun-20 13 07:40 08:15 0:35 6,85 2 Fabio e Irineu

3179386 19-jun-20 16:22 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 22-jun-20 3 08:25 09:05 0:40 9,75 2 Fabio e Irineu

3178927 19-jun-20 07:05 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 22-jun-20 3 09:15 10:40 1:25 14,60 2 Fabio e Irineu

3179184 19-jun-20 11:43 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 22-jun-20 3 10:50 11:55 1:05 13,90 2 Fabio e Irineu

3178947 18-jun-20 07:38 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 22-jun-20 4 13:00 13:30 0:30 4,70 2 Fabio e Irineu

3178405 18-jun-20 08:45 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 22-jun-20 4 13:40 14:00 0:20 3,40 2 Fabio e Irineu

3178729 18-jun-20 13:50 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 22-jun-20 4 14:10 15:00 0:50 8,20 2 Fabio e Irineu

3178727 18-jun-20 13:47 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 22-jun-20 4 15:10 16:00 0:50 10,00 2 Fabio e Irineu

3176110 12-jun-20 13:49 Leticia França Andrade Consertar Calçamento 22-jun-20 10 16:15 16:50 0:35 4,70 2 Fabio e Irineu

3178949 19-jun-20 07:40 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 22-jun-20 3 17:00 18:20 1:20 12,80 2 Fabio e Irineu

3180277 23-jun-20 08:21 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 15-jun-20 -8 06:30 07:40 1:10 7,85 2 Fabio e Irineu



3180274 23-jun-20 08:18 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 14-jun-20 -9 07:50 09:20 1:30 16,80 2 Fabio e Irineu

3179644 22-jun-20 08:13 Stefanie Gabrieli da Silva Consertar Calçamento 23-jun-20 1 06:30 07:20 0:50 9,30 2 Fabio e Irineu

3180322 23-jun-20 09:15 Tahiana Spieker Consertar Calçamento 23-jun-20 0 07:30 08:10 0:40 5,60 2 Fabio e Irineu

3180285 23-jun-20 08:28 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 23-jun-20 0 09:10 10:00 0:50 9,10 2 Fabio e Irineu

3180279 22-jun-20 08:22 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 23-jun-20 1 10:10 10:30 0:20 4,90 2 Fabio e Irineu

3179378 19-jun-20 16:10 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 25-jun-20 6 08:15 10:00 1:45 16,80 2 Fabio e Irineu

3180876 24-jun-20 07:47 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 25-jun-20 1 13:00 14:30 1:30 27,30 2 Fabio e Irineu

3180860 24-jun-20 07:23 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 25-jun-20 1 14:35 16:40 2:05 29,95 2 Fabio e Irineu

3179884 22-jun-20 10:40 Flavia Gabrielle Victor Silva Consertar Calçamento 25-jun-20 3 16:50 18:10 1:20 19,75 2 Fabio e Irineu

3179379 19-jun-20 16:12 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 25-jun-20 6 06:30 08:10 1:40 13,75 2 Fabio e Irineu

3180010 21-jun-20 11:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3179503 20-jun-20 -1 06:30 07:40 1:10 11,90 2 Fabio e Irineu

3180137 22-jun-20 15:52 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 20-jun-20 -2 07:50 08:40 0:50 9,65 2 Fabio e Irineu

3180546 23-jun-20 13:53 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 20-jun-20 -3 08:50 09:40 0:50 16,20 2 Fabio e Irineu

3180078 22-jun-20 15:05 Giovanne Luiz Forlin Consertar Calçamento 20-jun-20 -2 09:50 10:55 1:05 17,30 2 Fabio e Irineu

3179068 19-jun-20 09:55 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento 20-jun-20 1 11:00 12:00 1:00 11,80 2 Fabio e Irineu

3179539 21-jun-20 08:45 Flavia Gabrielle Victor Silva Consertar Calçamento 20-jun-20 -1 13:10 14:20 1:10 7,20 2 Fabio e Irineu

3182042 29-mai-20 08:17 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 21-jun-20 23 06:30 10:30 4:00 60,00 2 Fabio e Irineu

3180808 23-jun-20 16:47 Elisângela Rubin Consertar meio-fio 21-jun-20 -2 10:40 11:20 0:40 12,30 2 Fabio e Irineu

3180807 23-jun-20 16:46 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 21-jun-20 -2 13:00 14:00 1:00 13,80 2 Fabio e Irineu

3181502 24-jun-20 07:51 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 21-jun-20 -3 14:10 16:00 1:50 22,30 2 Fabio e Irineu

3182043 29-mai-20 08:19 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 21-jun-20 23 16:10 19:20 3:10 39,00 2 Fabio e Irineu

3181662 25-jun-20 11:01 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 23-jun-20 -2 10:00 12:00 2:00 23,75 2 Fabio e Irineu

3180947 24-jun-20 08:22 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3177979 23-jun-20 -1 13:00 14:10 1:10 13,90 2 Fabio e Irineu

3181293 24-jun-20 14:21 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento 23-jun-20 -1 14:15 15:30 1:15 14,20 2 Fabio e Irineu

3181491 25-jun-20 07:09 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 23-jun-20 -2 15:40 17:10 1:30 21,60 2 Fabio e Irineu

3181863 25-jun-20 15:07 Hellen Cristina José Consertar meio-fio 23-jun-20 -2 17:20 19:30 2:10 27,85 2 Fabio e Irineu

3181492 25-jun-20 07:12 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 23-jun-20 -2 19:40 20:50 1:10 17,80 2 Fabio e Irineu

3180014 22-jun-20 13:13 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 24-jun-20 2 14:15 18:00 3:45 27,30 2 Fabio e Irineu

3180858 24-jun-20 07:16 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 24-jun-20 0 06:40 08:30 1:50 19,95 2 Fabio e Irineu

3180865 24-jun-20 07:35 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 24-jun-20 0 08:40 10:20 1:40 17,00 2 Fabio e Irineu

3180864 24-jun-20 07:34 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 24-jun-20 0 10:30 11:40 1:10 13,90 2 Fabio e Irineu

3180705 23-jun-20 15:52 Marly Wulf Consertar Calçamento 24-jun-20 1 13:00 14:10 1:10 13,45 2 Fabio e Irineu

3181257 24-jun-20 13:15 Giovanne Luiz Forlin Consertar meio-fio 25-jun-20 1 06:30 07:40 1:10 15,85 2 Fabio e Irineu

3180875 24-jun-20 07:45 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 25-jun-20 1 07:50 08:20 0:30 7,95 2 Fabio e Irineu

3180874 24-jun-20 07:45 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 25-jun-20 1 08:30 09:20 0:50 13,20 2 Fabio e Irineu

3180854 24-jun-20 07:10 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 25-jun-20 1 09:30 10:10 0:40 8,80 2 Fabio e Irineu

3181415 24-jun-20 16:43 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 25-jun-20 1 10:20 11:40 1:20 19,80 2 Fabio e Irineu

3180857 24-jun-20 07:14 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 25-jun-20 1 13:00 14:10 1:10 13,85 2 Fabio e Irineu

3181917 25-jun-20 15:52 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3179841 25-jun-20 0 14:20 15:10 0:50 13,35 2 Fabio e Irineu

3180859 24-jun-20 07:21 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 25-jun-20 1 15:20 16:40 1:20 17,80 2 Fabio e Irineu

3189514 15-jul-20 14:41 Diego Bloch Consertar Calçamento 13-jul-20 -2 06:40 18:20 11:40 139,90 4 Bruno, Fabio, Irineu e Ricardeau

3193079 13-jul-20 09:01 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 8-jul-20 -5 06:50 18:20 9-jul-20 06:50 18:20 23:00 350,80 5 Bruno, Rodrigo, Gilmar, Ricardeaus e Seramand

3191784 20-jul-20 07:56 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 2-jul-20 -18 06:30 17:40 11:10 197,00 2 Bruno e Serramand

3182045 29-mai-20 08:22 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 29-jun-20 31 06:30 19:10 1-jul-20 06:30 19:10 25:20 687,00 7 Rodrigo, Gilmar, Bruno, Fabio, Seramand, Ricardeau e Irineu

3193157 22-mai-20 11:18 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 3-jul-20 42 06:40 18:20 11:40 133,60 2 Bruno e Serramand

3181919 25-jun-20 15:50 Morgana Decker Consertar Calçamento 5-jul-20 10 06:30 19:40 7-jul-20 06:30 19:40 26:20 597,00 6 Bruno, Rodrigo, Gilmar, Irineu, Ricardeaus e Seramand

3191789 20-jul-20 08:00 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 16-jul-20 -4 06:40 20:00 18-jul-20 06:40 20:00 26:40 450,00 5 Bruno, Rodrigo, Gilmar, Ricardo eSeramand

3194054 26-jun-20 08:00 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 11-jul-20 15 06:30 19:20 12:50 287,00 4 Bruno, Fabio, Seramand e Ricardeau

3191787 20-jul-20 07:59 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 4-jul-20 -16 06:30 18:10 11:40 380,60 6 bruno, Fabio, Rodrigo, Irineu, Ricardeau e Seramand

3191790 20-jul-20 08:01 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 12-jul-20 -8 06:30 16:40 10:10 77,20 2 Bruno e Ricardeau

3178724 18-jun-20 13:46 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 28-jun-20 10 08:30 09:20 0:50 9,80 2 Fabio e Irineu

3178954 18-jun-20 07:48 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 28-jun-20 10 09:35 10:20 0:45 7,95 2 Fabio e Irineu

3178722 18-jun-20 13:41 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 28-jun-20 10 10:30 11:00 0:30 7,80 2 Fabio e Irineu

3182544 29-jun-20 07:18 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 2-jul-20 3 06:40 07:10 0:30 4,20 2 Fabio e Irineu

3182547 29-jun-20 07:22 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 2-jul-20 3 07:20 08:50 1:30 7,30 2 Fabio e Irineu

3182541 29-jun-20 07:14 Gabrieli Talita Consertar meio-fio 2-jul-20 3 08:00 09:00 1:00 7,85 2 Fabio e Irineu

3182514 28-jun-20 15:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3182449 2-jul-20 4 08:10 10:20 2:10 21,95 2 Fabio e Irineu

3182251 25-jun-20 14:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3181503 2-jul-20 7 10:30 12:00 1:30 16,35 2 Fabio e Irineu

3182246 26-jun-20 13:20 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 2-jul-20 6 13:00 15:00 2:00 19,80 2 Fabio e Irineu

3182549 29-jun-20 07:23 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 2-jul-20 3 15:10 17:00 1:50 12,30 2 Fabio e Irineu

3182395 25-jun-20 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3180848 30-jun-20 5 06:30 07:20 0:50 5,85 2 Fabio e Irineu

3182379 26-jun-20 16:40 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 30-jun-20 4 07:35 08:40 1:05 11,80 2 Fabio e Irineu

3182552 29-jun-20 07:27 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 3-jul-20 4 06:40 08:00 1:20 16,90 2 Fabio e Irineu

3183688 1-jul-20 15:21 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 3-jul-20 2 08:10 09:15 1:05 13,80 2 Fabio e Irineu

3182386 26-jun-20 16:51 Elisângela Rubin Consertar meio-fio 3-jul-20 7 10:10 11:15 1:05 9,90 2 Fabio e Irineu

3184226 2-jul-20 16:21 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 3-jul-20 1 09:20 10:00 0:40 7,90 2 Fabio e Irineu

3182943 29-jun-20 15:58 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 3-jul-20 4 11:20 12:10 0:50 7,70 2 Fabio e Irineu

3182383 26-jun-20 16:49 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 3-jul-20 7 13:20 17:40 4:20 56,80 2 Fabio e Irineu

3182737 29-jun-20 11:17 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 8-jul-20 9 06:30 07:40 1:10 10,80 2 Fabio e Irineu

3183864 2-jul-20 09:21 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3178134 8-jul-20 6 07:50 09:10 1:20 11,30 2 Fabio e Irineu

3183020 30-jun-20 07:19 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 8-jul-20 8 09:20 11:00 1:40 17,95 2 Fabio e Irineu

3183866 2-jul-20 09:30 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3178134 8-jul-20 6 11:05 12:10 1:05 9,80 2 Fabio e Irineu

3185409 6-jul-20 08:25 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 8-jul-20 2 13:20 14:00 0:40 4,20 2 Fabio e Irineu

3185402 6-jul-20 08:17 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 8-jul-20 2 14:10 14:40 0:30 4,10 2 Fabio e Irineu

3184152 2-jul-20 14:45 Marly Wulf Consertar Calçamento 8-jul-20 6 15:00 15:40 0:40 3,30 2 Fabio e Irineu

3185445 6-jul-20 08:56 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 8-jul-20 2 15:50 17:20 1:30 13,50 2 Fabio e Irineu

3183854 2-jul-20 09:19 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3178134 8-jul-20 6 17:35 19:00 1:25 12,80 2 Fabio e Irineu

3182167 26-jun-20 10:42 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 9-jul-20 13 06:40 12:00 5:20 57,80 2 Fabio e Irineu

3184301 3-jul-20 07:44 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 9-jul-20 6 13:10 14:00 0:50 6,30 2 Fabio e Irineu

3183283 30-jun-20 15:38 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 9-jul-20 9 14:10 14:40 0:30 4,25 2 Fabio e Irineu

3186354 8-jul-20 08:11 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 9-jul-20 1 14:50 15:20 0:30 5,00 2 Fabio e Irineu

3186353 8-jul-20 08:10 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 9-jul-20 1 15:30 16:00 0:30 2,80 2 Fabio e Irineu

3187059 8-jul-20 10:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3184617 9-jul-20 1 16:10 17:00 0:50 9,80 2 Fabio e Irineu

3185457 6-jul-20 09:03 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 10-jul-20 4 07:20 08:15 0:55 9,30 2 Fabio e Irineu

3184666 3-jul-20 10:30 Denis Augusto Vieira Consertar Calçamento 10-jul-20 7 08:25 09:10 0:45 6,95 2 Fabio e Irineu

3185430 6-jul-20 08:47 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 10-jul-20 4 09:20 10:30 1:10 9,75 2 Fabio e Irineu

3184831 3-jul-20 15:01 Hellen Cristina José Consertar Calçamento 10-jul-20 7 10:40 11:30 0:50 8,80 2 Fabio e Irineu

3184674 3-jul-20 10:45 Flavia Gabrielle Victor Silva Consertar meio-fio 10-jul-20 7 11:35 12:00 0:25 3,00 2 Fabio e Irineu

3184309 3-jul-20 07:51 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 10-jul-20 7 13:05 15:00 1:55 17,90 2 Fabio e Irineu

3183568 1-jul-20 13:19 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 10-jul-20 9 15:10 15:50 0:40 9,40 2 Fabio e Irineu

3184673 3-jul-20 10:45 Flavia Gabrielle Victor Silva Consertar Calçamento 10-jul-20 7 16:00 17:00 1:00 10,20 2 Fabio e Irineu

3185435 6-jul-20 08:51 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 10-jul-20 4 17:10 17:30 0:20 3,20 2 Fabio e Irineu

3187060 8-jul-20 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3186240 10-jul-20 2 17:35 18:20 0:45 11,30 2 Fabio e Irineu

3188450 13-jul-20 13:34 Denis Augusto Vieira Consertar Calçamento 14-jul-20 1 06:30 11:20 4:50 54,80 2 Fabio e Irineu

3191786 20-jul-20 07:58 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 14-jul-20 -6 13:00 16:10 3:10 44,90 2 Fabio e Irineu

3182558 29-jun-20 07:32 Gabrieli Talita Consertar Calçamento 15-jul-20 16 06:35 07:00 0:25 2,00 2 Fabio e Irineu

3180075 22-jun-20 15:13 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 15-jul-20 23 07:20 11:00 3:40 44,90 2 Fabio e Irineu

3180077 22-jun-20 15:15 Elisângela Rubin Consertar meio-fio 15-jul-20 23 11:05 12:20 1:15 17,60 2 Fabio e Irineu

3188677 14-jul-20 08:09 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 15-jul-20 1 13:30 15:10 1:40 27,40 2 Fabio e Irineu

3191005 16-jul-20 11:29 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 16-jul-20 0 06:30 08:40 2:10 17,25 2 Fabio e Irineu

3188688 14-jul-20 08:26 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 16-jul-20 2 08:50 09:40 0:50 9,90 2 Fabio e Irineu

3188689 14-jul-20 08:27 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 16-jul-20 2 09:50 10:35 0:45 6,80 2 Fabio e Irineu

3189091 14-jul-20 16:27 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 16-jul-20 2 10:45 12:00 1:15 11,60 2 Fabio e Irineu



3187836 10-jul-20 13:38 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 16-jul-20 6 13:05 14:00 0:55 12,40 2 Fabio e Irineu

3188033 10-jul-20 16:38 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 16-jul-20 6 14:10 14:40 0:30 4,90 2 Fabio e Irineu

3191069 16-jul-20 13:28 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3191001 16-jul-20 0 14:50 18:00 3:10 49,90 2 Fabio e Irineu

3188346 13-jul-20 10:57 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3184130 17-jul-20 4 17:00 18:35 1:35 12,80

3189642 16-jul-20 07:54 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 21-jul-20 5 16:40 17:15 0:35 3,80 2 Fabio e Irineu

3188805 14-jul-20 10:21 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 17-jul-20 3 06:30 07:15 0:45 4,95 2 Fabio e Irineu

3181912 25-jun-20 15:47 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento 17-jul-20 22 07:25 08:10 0:45 7,80 2 Fabio e Irineu

3187816 10-jul-20 13:16 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 17-jul-20 7 08:20 09:00 0:40 7,95 2 Fabio e Irineu

3187906 10-jul-20 14:43 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3183376 17-jul-20 7 09:10 10:00 0:50 14,95 2 Fabio e Irineu

3189575 15-jul-20 16:12 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 17-jul-20 2 10:10 11:00 0:50 12,60 2 Fabio e Irineu

3188340 13-jul-20 10:52 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3187813 17-jul-20 4 11:10 12:00 0:50 10,85 2 Fabio e Irineu

3188341 13-jul-20 10:52 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3187813 17-jul-20 4 13:10 14:30 1:20 16,85 2 Fabio e Irineu

3189095 14-jul-20 16:31 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 17-jul-20 3 14:40 16:50 2:10 19,30 2 Fabio e Irineu

3189293 15-jul-20 10:08 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3188723 18-jul-20 3 06:30 07:10 0:40 6,80 2 Fabio e Irineu

3187373 9-jul-20 14:30 Letícia França Andrade Consertar Calçamento 18-jul-20 9 07:20 08:30 1:10 9,90 2 Fabio e Irineu

3190980 16-jul-20 11:10 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 18-jul-20 2 08:40 10:30 1:50 23,80 2 Fabio e Irineu

3189162 15-jul-20 08:12 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 18-jul-20 3 10:40 11:38 0:58 17,30 2 Fabio e Irineu

3187056 8-jul-20 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3186333 18-jul-20 10 13:00 13:40 0:40 9,95 2 Fabio e Irineu

3188713 14-jul-20 09:05 Letícia França Andrade Consertar Calçamento 18-jul-20 4 13:50 14:35 0:45 7,80 2 Fabio e Irineu

3186984 8-jul-20 15:54 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 18-jul-20 10 14:40 15:30 0:50 9,20 2 Fabio e Irineu

3188345 13-jul-20 10:57 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3184130 18-jul-20 5 15:40 17:00 1:20 18,80 2 Fabio e Irineu

3188875 14-jul-20 11:16 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 19-jul-20 5 06:40 08:45 2:05 19,90 2 Fabio e Irineu

3188349 13-jul-20 10:59 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3183380 19-jul-20 6 09:00 11:40 2:40 21,85 2 Fabio e Irineu

3188350 13-jul-20 10:59 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3183380 19-jul-20 6 13:00 16:00 3:00 27,30 2 Fabio e Irineu

3188812 14-jul-20 10:24 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 19-jul-20 5 16:10 18:35 2:25 26,30 2 Fabio e Irineu

3191578 17-jul-20 15:38 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 20-jul-20 3 07:40 09:10 1:30 17,80 2 Fabio e Irineu

3191575 17-jul-20 15:35 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 20-jul-20 3 09:20 10:10 0:50 12,80 2 Fabio e Irineu

3191804 20-jul-20 08:17 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 20-jul-20 0 10:20 11:00 0:40 9,80 2 Fabio e Irineu

3188749 14-jul-20 09:39 Flavia Gabrielle Victor Silva Consertar meio-fio 20-jul-20 6 11:05 11:35 0:30 3,80 2 Fabio e Irineu

3169774 29-mai-20 14:10 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 20-jul-20 52 11:45 12:10 0:25 4,25 2 Fabio e Irineu

3188748 14-jul-20 09:39 Flavia Gabrielle Victor Silva Consertar Calçamento 20-jul-20 6 13:10 14:15 1:05 7,30 2 Fabio e Irineu

3189218 15-jul-20 09:21 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3162667 20-jul-20 5 14:25 14:50 0:25 4,50 2 Fabio e Irineu

3191147 16-jul-20 15:34 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 20-jul-20 4 15:00 15:35 0:35 4,90 2 Fabio e Irineu

3188192 13-jul-20 08:14 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 20-jul-20 7 15:45 16:15 0:30 6,30 2 Fabio e Irineu

3188841 14-jul-20 10:43 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 20-jul-20 6 16:25 18:00 1:35 19,60 2 Fabio e Irineu

3182763 29-jun-20 11:54 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 20-jul-20 21 06:30 07:30 1:00 23,30 2 Fabio e Irineu

3191070 16-jul-20 13:28 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3191001 22-jul-20 6 06:30 09:20 2:50 36,85 2 Fabio e Irineu

3191930 20-jul-20 11:16 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 22-jul-20 2 09:30 11:00 1:30 12,95 2 Fabio e Irineu

3192204 21-jul-20 07:57 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento Desdobramento OS 3191845 22-jul-20 1 11:10 12:05 0:55 10,40 2 Fabio e Irineu

3192206 21-jul-20 08:05 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 22-jul-20 1 13:10 14:30 1:20 14,80 2 Fabio e Irineu

3191781 20-jul-20 07:44 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3188725 22-jul-20 2 14:40 15:20 0:40 7,80 2 Fabio e Irineu

3183973 2-jul-20 11:36 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 22-jul-20 20 15:30 16:20 0:50 16,30 2 Fabio e Irineu

3192869 22-jul-20 13:59 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 22-jul-20 0 16:30 20:40 4:10 52,80 2 Fabio e Irineu

3193070 13-jul-20 08:48 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 23-jul-20 10 06:30 09:00 2:30 27,95 2 Fabio e Irineu

3193074 13-jul-20 08:54 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 23-jul-20 10 09:10 10:00 0:50 9,80 2 Fabio e Irineu

3187081 9-jul-20 08:19 Stefanie Gabrieli da Silva Consertar Calçamento 23-jul-20 14 10:10 11:00 0:50 6,70 2 Fabio e Irineu

3193072 13-jul-20 08:51 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 23-jul-20 10 11:10 12:00 0:50 9,60 2 Fabio e Irineu

3193073 13-jul-20 08:52 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 23-jul-20 10 13:10 14:10 1:00 9,75 2 Fabio e Irineu

3192863 22-jul-20 13:58 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 23-jul-20 1 14:15 17:10 2:55 31,85 2 Fabio e Irineu

3193515 23-jul-20 16:46 Pamela Bona Consertar meio-fio 23-jul-20 0 17:20 19:00 1:40 13,70 2 Fabio e Irineu

3191585 17-jul-20 09:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3188122 21-jul-20 4 06:30 08:00 1:30 10,20 2 Fabio e Irineu

3191248 17-jul-20 08:15 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 21-jul-20 4 08:10 09:00 0:50 9,95 2 Fabio e Irineu

3191277 17-jul-20 08:45 Cassio de Oliveira da Silva Consertar Calçamento 21-jul-20 4 09:20 10:00 0:40 8,90 2 Fabio e Irineu

3191573 17-jul-20 15:32 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 21-jul-20 4 10:10 11:00 0:50 11,20 2 Fabio e Irineu

3189641 16-jul-20 07:53 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 21-jul-20 5 11:10 11:30 0:20 3,80 2 Fabio e Irineu

3187530 10-jul-20 08:02 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 21-jul-20 11 11:35 12:00 0:25 3,95 2 Fabio e Irineu

3189167 15-jul-20 08:20 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 21-jul-20 6 13:00 13:35 0:35 4,80 2 Fabio e Irineu

3189445 15-jul-20 13:45 Marly Wulf Consertar Calçamento 21-jul-20 6 13:45 14:10 0:25 4,30 2 Fabio e Irineu

3189446 15-jul-20 13:45 Marly Wulf Consertar Calçamento 21-jul-20 6 14:20 14:40 0:20 3,85 2 Fabio e Irineu

3191560 17-jul-20 15:24 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 21-jul-20 4 17:20 18:30 1:10 12,35 2 Fabio e Irineu

3191192 16-jul-20 17:13 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 21-jul-20 5 14:50 16:30 1:40 77,30 2 Fabio e Irineu

3190951 16-jul-20 10:30 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento 8-ago-20 23 07:20 12:00 4:40 146,80 2 Fabio e Irineu

3192876 22-jul-20 14:15 Tahiana Spieker Consertar Calçamento 27-jul-20 5 07:48 09:00 1:12 9,90 2 Fabio e Irineu

3193853 24-jul-20 10:31 Denis Augusto Vieira Consertar Calçamento 27-jul-20 3 09:23 09:50 0:27 3,20 2 Fabio e Irineu

3192416 21-jul-20 11:46 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 27-jul-20 6 08:02 09:50 1:48 7,80 2 Fabio e Irineu

3193679 22-jul-20 08:01 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 27-jul-20 5 10:00 11:00 1:00 10,20 2 Fabio e Irineu

3203057 19-ago-20 08:10 Adilson Maia Consertar Calçamento 20-ago-20 1 05:00 18:30 06:00 19:30 21-ago-20 05:00 18:30 07:00 11:40 45:10 427,90 2 Gilmar e Rodrigo

3203056 19-ago-20 08:09 Adilson Maia Consertar Calçamento 5-ago-20 -14 05:00 18:30 05:00 18:30 05:00 18:30 05:00 18:30 54:00 1.097,00 2 Gilmar e Rodrigo

3203055 19-ago-20 08:09 Adilson Maia Consertar meio-fio 19-ago-20 0 05:00 11:30 12:30 19:30 13:30 137,00 2 Fabio e Irineu

3201783 14-ago-20 10:57 Denis Augusto Vieira Consertar Calçamento 16-ago-20 2 05:00 17:00 12:00 103,40 2 Bruno e Rodrigo

3179134 19-jun-20 10:50 Tahiana Spieker Consertar Calçamento 18-ago-20 60 05:00 12:00 13:00 17:00 11:00 87,20 2 Fabio e Irineu

3189574 15-jul-20 16:08 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 9-ago-20 25 05:00 20:00 05:00 19:00 05:00 19:00 05:00 19:30 57:30 487,20 3 Bruno, Gilmar e Rodrigo

3193676 24-jul-20 07:56 Bruno Dilmo de Souza Consertar Calçamento 11-ago-20 18 05:00 18:30 12-ago-20 05:00 18:30 27:00 172,30 2 Bruno e Rodrigo

3192227 21-jul-20 08:40 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 15-ago-20 25 06:00 12:00 14-ago-20 06:00 12:00 13:00 19:00 18:00 297,00 2 Fabio e Irineu

3105865 27-ago-20 09:04 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 24-ago-20 -3 05:00 10:00 13:00 19:30 25-ago-20 05:00 12:00 13:00 19:30 25:00 400,00 2 Rodrigo e Cilmar

3194288 27-jul-20 07:56 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 29-jul-20 2 06:30 07:10 0:40 6,30 2 Fabio e Irineu

3193039 22-jul-20 16:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3188427 29-jul-20 7 07:20 08:00 0:40 8,80 2 Fabio e Irineu

3193477 23-jul-20 15:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3193059 29-jul-20 6 08:10 09:15 1:05 9,95 2 Fabio e Irineu

3195107 29-jul-20 08:09 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 29-jul-20 0 09:25 10:00 0:35 7,85 2 Fabio e Irineu

3192474 21-jul-20 14:00 Stefanie Gabrieli da Silva Consertar meio-fio 28-jul-20 7 08:00 08:26 0:26 4,65 2 Fabio e Irineu

3192473 21-jul-20 14:00 Stefanie Gabrieli da Silva Consertar Calçamento 28-jul-20 7 08:36 09:36 1:00 9,80 2 Fabio e Irineu

3194318 27-jul-20 08:31 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3170456 28-jul-20 1 09:42 10:30 0:48 7,25 2 Fabio e Irineu

3192949 22-jul-20 09:30 28-jul-20 6 10:45 12:00 1:15 8,75 2 Fabio e Irineu

3193730 24-jul-20 09:05 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3186696 28-jul-20 4 13:53 14:15 0:22 7,90 2 Fabio e Irineu

3193669 24-jul-20 07:55 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3191380 28-jul-20 4 14:43 16:55 2:12 7,30 2 Fabio e Irineu

3194286 27-jul-20 07:53 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 30-jul-20 3 06:00 07:20 1:20 13,30 2 Fabio e Irineu

3193691 24-jul-20 08:15 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3192196 30-jul-20 6 07:30 09:10 1:40 16,20 2 Fabio e Irineu

3194515 27-jul-20 12:45 Flavia Gabrielle Victor Silva Consertar Calçamento 30-jul-20 3 09:20 10:05 0:45 8,20 2 Fabio e Irineu

3194290 27-jul-20 08:02 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 30-jul-20 3 10:10 10:56 0:46 7,90 2 Fabio e Irineu

3194289 27-jul-20 08:00 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 30-jul-20 3 11:08 11:54 0:46 7,80 2 Fabio e Irineu

3194558 27-jul-20 14:04 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 30-jul-20 3 13:00 14:30 1:30 16,10 2 Fabio e Irineu

3195421 29-jul-20 17:48 Diego Martins Vieira Consertar Calçamento 30-jul-20 1 14:40 15:35 0:55 9,10 2 Fabio e Irineu

3194565 27-jul-20 14:14 Giovanne Luiz Forlin Consertar Calçamento 26-jul-20 -1 06:00 07:30 1:30 14,30 2 Fabio e Irineu

3195087 29-jul-20 08:00 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3192332 31-jul-20 2 06:00 07:05 1:05 11,20 2 Fabio e Irineu

3192749 22-jul-20 11:15 Stefanie Gabrieli da Silva Consertar Calçamento 31-jul-20 9 07:15 08:56 1:41 9,75 2 Fabio e Irineu

3192768 22-jul-20 12:00 Stefanie Gabrieli da Silva Consertar Calçamento 31-jul-20 9 09:07 10:20 1:13 13,20 2 Fabio e Irineu

3195188 29-jul-20 10:26 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 31-jul-20 2 10:30 10:55 0:25 6,40 2 Fabio e Irineu

3195192 29-jul-20 10:28 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 31-jul-20 2 11:05 12:00 0:55 9,20 2 Fabio e Irineu

3193036 22-jul-20 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3187551 1-ago-20 10 06:00 06:40 0:40 6,30 2 Fabio e Irineu

3195182 29-jul-20 10:19 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 1-ago-20 3 06:50 08:20 1:30 13,20 2 Fabio e Irineu

3193160 23-jul-20 11:22 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 1-ago-20 9 08:30 09:10 0:40 6,70 2 Fabio e Irineu

3192528 21-jul-20 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3178174 1-ago-20 11 09:20 10:00 0:40 6,30 2 Fabio e Irineu

3195460 30-jul-20 07:26 Hellen Cristina José Consertar meio-fio 3-ago-20 4 06:00 06:30 0:30 4,90 2 Fabio e Irineu



3195504 30-jul-20 08:30 Wagner Gustavo M. Marques Consertar Calçamento 3-ago-20 4 06:40 07:10 0:30 12,60 2 Fabio e Irineu

3195350 29-jul-20 14:31 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 30-jul-20 1 15:45 16:30 0:45 6,70 2 Fabio e Irineu

3195104 29-jul-20 08:07 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 3-ago-20 5 10:05 10:30 0:25 4,80 2 Fabio e Irineu

3195103 29-jul-20 08:06 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 3-ago-20 5 09:40 10:00 0:20 4,30 2 Fabio e Irineu

3195102 29-jul-20 08:05 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 3-ago-20 5 08:00 09:30 1:30 16,20 2 Fabio e Irineu

3190952 16-jul-20 10:30 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar meio-fio 3-ago-20 18 07:20 07:55 0:35 6,80 2 Fabio e Irineu

3195783 30-jul-20 14:04 Julie Franzner Consertar Calçamento 4-ago-20 5 06:00 07:40 1:40 14,30 2 Fabio e Irineu

3195784 30-jul-20 14:04 Julie Franzner Consertar meio-fio 4-ago-20 5 07:50 08:20 0:30 5,80 2 Fabio e Irineu

3195965 31-jul-20 08:03 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 4-ago-20 4 08:30 09:40 1:10 7,90 2 Fabio e Irineu

3196915 4-ago-20 08:53 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 5-ago-20 1 06:00 06:35 0:35 6,20 2 Fabio e Irineu

3196916 4-ago-20 08:54 Irineu Elias Reinehr Consertar meio-fio 5-ago-20 1 06:45 07:20 0:35 7,90 2 Fabio e Irineu

3194770 28-jul-20 09:45 Cassio de Oliveira da Silva Consertar Calçamento 5-ago-20 8 07:30 08:00 0:30 4,70 2 Fabio e Irineu

3194773 28-jul-20 09:45 Cassio de Oliveira da Silva Consertar Calçamento 5-ago-20 8 08:10 08:53 0:43 6,70 2 Fabio e Irineu

3195455 30-jul-20 06:15 Giovanne Luiz Forlin Consertar Calçamento 5-ago-20 6 09:00 09:40 0:40 7,30 2 Fabio e Irineu

3195535 30-jul-20 09:00 Stefanie Gabrieli da Silva Consertar Calçamento 6-ago-20 7 06:00 06:45 0:45 6,80 2 Fabio e Irineu

3197565 4-ago-20 13:06 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3194403 6-ago-20 2 06:55 07:35 0:40 6,30 2 Fabio e Irineu

3196891 4-ago-20 08:08 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 6-ago-20 2 07:43 08:05 0:22 3,60 2 Fabio e Irineu

3196163 31-jul-20 15:40 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 6-ago-20 6 08:15 08:39 0:24 4,85 2 Fabio e Irineu

3196442 3-ago-20 10:31 Tahiana Spieker Consertar Calçamento 6-ago-20 3 08:47 10:27 1:40 17,20 2 Fabio e Irineu

3195042 28-jul-20 15:57 Wagner Gustavo M. Marques Consertar Calçamento 7-ago-20 10 08:10 08:40 0:30 3,80 2 Fabio e Irineu

3196898 4-ago-20 08:14 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 7-ago-20 3 06:00 06:50 0:50 7,80 2 Fabio e Irineu

3196194 31-jul-20 14:55 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3196102 7-ago-20 7 07:00 08:00 1:00 9,80 2 Fabio e Irineu

3195184 29-jul-20 10:23 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 10-ago-20 12 17:00 18:20 1:20 11,25 2 Fabio e Irineu

3195186 29-jul-20 10:24 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 10-ago-20 12 15:35 16:55 1:20 12,20 2 Fabio e Irineu

3199230 7-ago-20 08:10 Juliani Bueno Consertar Calçamento 10-ago-20 3 13:15 15:25 2:10 21,70 2 Fabio e Irineu

3196776 3-ago-20 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3196306 10-ago-20 7 09:51 11:09 1:18 13,95 2 Fabio e Irineu

3198897 6-ago-20 10:30 Juliani Bueno Consertar meio-fio 10-ago-20 4 09:05 09:40 0:35 3,65 2 Fabio e Irineu

3198139 5-ago-20 15:30 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3188235 10-ago-20 5 08:25 08:55 0:30 4,70 2 Fabio e Irineu

3195483 30-jul-20 08:13 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 10-ago-20 11 06:50 08:15 1:25 13,90 2 Fabio e Irineu

3198138 5-ago-20 15:30 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3188235 10-ago-20 5 06:00 06:40 0:40 6,80 2 Fabio e Irineu

3198040 5-ago-20 13:03 Flavia Gabrielle Victor Silva Consertar Calçamento 11-ago-20 6 06:00 07:15 1:15 13,80 2 Fabio e Irineu

3198185 5-ago-20 15:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3196052 11-ago-20 6 07:20 09:35 2:15 21,30 2 Fabio e Irineu

3198184 5-ago-20 15:40 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3196052 11-ago-20 6 09:40 10:35 0:55 9,75 2 Fabio e Irineu

3201218 12-ago-20 16:47 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 17-ago-20 5 06:00 08:00 2:00 17,30 2 Fabio e Irineu

3199310 7-ago-20 10:00 Juliani Bueno Consertar Calçamento 17-ago-20 10 08:05 08:45 0:40 6,30 2 Fabio e Irineu

3179281 19-jun-20 14:36 Denis Augusto Vieira Consertar Calçamento 17-ago-20 59 08:55 09:25 0:30 4,25 2 Fabio e Irineu

3199541 7-ago-20 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3187595 17-ago-20 10 09:35 10:00 0:25 3,40 2 Fabio e Irineu

3197784 5-ago-20 07:54 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 17-ago-20 12 10:05 10:35 0:30 3,60 2 Fabio e Irineu

3198896 6-ago-20 10:30 Juliani Bueno Consertar Calçamento 17-ago-20 11 10:48 11:15 0:27 4,50 2 Fabio e Irineu

3200052 10-ago-20 10:42 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento 17-ago-20 7 11:25 11:45 0:20 2,90 2 Fabio e Irineu

3200088 10-ago-20 11:21 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 17-ago-20 7 11:53 12:20 0:27 3,20 2 Fabio e Irineu

3201629 14-ago-20 07:34 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3201018 17-ago-20 3 13:20 13:48 0:28 6,30 2 Fabio e Irineu

3199539 7-ago-20 08:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3193840 17-ago-20 10 13:55 14:30 0:35 4,40 2 Fabio e Irineu

3202941 18-ago-20 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3202500 21-ago-20 3 15:48 17:48 2:00 19,30 2 Fabio e Irineu

3201957 14-ago-20 15:30 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento 21-ago-20 7 14:15 15:30 1:15 12,40 2 Fabio e Irineu

3203059 19-ago-20 08:13 Adilson Maia Consertar meio-fio 21-ago-20 2 13:00 14:00 1:00 9,80 2 Fabio e Irineu

3202685 18-ago-20 08:27 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 21-ago-20 3 10:45 12:00 1:15 11,95 2 Fabio e Irineu

3202686 18-ago-20 08:27 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 21-ago-20 3 10:15 10:40 0:25 3,80 2 Fabio e Irineu

3202687 18-ago-20 08:28 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 21-ago-20 3 09:35 10:10 0:35 7,30 2 Fabio e Irineu

3201183 12-ago-20 16:07 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 21-ago-20 9 08:25 09:30 1:05 9,80 2 Fabio e Irineu

3201180 12-ago-20 16:06 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 21-ago-20 9 07:40 08:20 0:40 7,80 2 Fabio e Irineu

3201179 12-ago-20 16:06 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 21-ago-20 9 06:20 07:35 1:15 12,85 2 Fabio e Irineu

3201178 12-ago-20 16:05 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 21-ago-20 9 05:00 06:15 1:15 11,25 2 Fabio e Irineu

3200407 11-ago-20 08:09 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 11-ago-20 0 10:45 12:20 1:35 16,30 2 Fabio e Irineu

3203529 20-ago-20 09:20 Juliano Trindade de Oliveira Consertar Calçamento 11-ago-20 -9 13:00 14:48 1:48 16,30 2 Fabio e Irineu

3200087 10-ago-20 11:21 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 12-ago-20 2 07:48 08:18 0:30 4,30 2 Fabio e Irineu

3196410 3-ago-20 10:09 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3195060 12-ago-20 9 08:30 10:15 1:45 27,80 2 Fabio e Irineu

3200403 11-ago-20 08:03 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 12-ago-20 1 06:40 07:35 0:55 8,95 2 Fabio e Irineu

3200031 10-ago-20 10:17 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3186348 17-ago-20 7 14:40 15:10 0:30 4,75 2 Fabio e Irineu

3200806 12-ago-20 07:55 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 17-ago-20 5 15:20 17:30 2:10 19,65 2 Fabio e Irineu

3200400 11-ago-20 08:01 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 17-ago-20 6 17:35 19:00 1:25 11,40 2 Fabio e Irineu

3198836 6-ago-20 09:31 Juliani Bueno Consertar Calçamento 17-ago-20 11 19:05 19:30 0:25 3,70 2 Fabio e Irineu

3202183 17-ago-20 08:24 Leticia França Andrade Consertar Calçamento 17-ago-20 0 19:40 22:30 2:50 27,30 1 Bruno

3202611 17-ago-20 09:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3201743 20-ago-20 3 05:00 06:00 1:00 8,20 2 Fabio e Irineu

3202746 18-ago-20 10:20 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 20-ago-20 2 06:08 06:53 0:45 6,90 2 Fabio e Irineu

3202294 17-ago-20 10:41 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 20-ago-20 3 07:00 07:30 0:30 6,75 2 Fabio e Irineu

3199546 7-ago-20 15:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3199157 20-ago-20 13 07:35 08:00 0:25 5,30 2 Fabio e Irineu

3202970 18-ago-20 14:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3202335 20-ago-20 2 08:05 10:20 2:15 21,75 2 Fabio e Irineu

3202969 18-ago-20 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3202078 20-ago-20 2 10:25 11:30 1:05 10,40 2 Fabio e Irineu

3202326 17-ago-20 10:57 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 20-ago-20 3 11:40 12:00 0:20 3,80 2 Fabio e Irineu

3201635 14-ago-20 08:07 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 20-ago-20 6 13:00 13:40 0:40 6,50 2 Fabio e Irineu

3201172 12-ago-20 16:01 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 20-ago-20 8 13:50 16:10 2:20 22,80 2 Fabio e Irineu

3201177 12-ago-20 16:03 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 20-ago-20 8 16:13 17:20 1:07 10,85 2 Fabio e Irineu

3201173 12-ago-20 16:00 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 20-ago-20 8 17:25 18:20 0:55 9,90 2 Fabio e Irineu

3201175 12-ago-20 16:03 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 20-ago-20 8 18:25 19:25 1:00 10,85 2 Fabio e Irineu

3201190 12-ago-20 16:13 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 20-ago-20 8 19:30 20:40 1:10 12,95 2 Fabio e Irineu

3203685 17-ago-20 08:00 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 22-ago-20 5 05:30 10:00 4:30 47,30 2 Fabio e Irineu

3203929 21-ago-20 10:43 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 24-ago-20 3 06:00 06:50 0:50 6,90 2 Fabio e Irineu

3203934 21-ago-20 10:53 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 24-ago-20 3 07:00 08:10 1:10 11,40 2 Fabio e Irineu

3203836 21-ago-20 08:25 Juliani Bueno Consertar Calçamento 24-ago-20 3 08:15 08:45 0:30 4,90 2 Fabio e Irineu

3204281 24-ago-20 08:08 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 24-ago-20 0 08:55 09:25 0:30 4,90 2 Fabio e Irineu

3203686 17-ago-20 08:05 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 5-ago-20 -12 09:50 10:20 0:30 4,95 2 Fabio e Irineu

3188486 13-jul-20 14:27 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 28-ago-20 46 07:20 19:00 11:40 97,60 3 Fabio, Irineu eRodrigo

3203615 20-ago-20 10:54 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3203250 26-ago-20 6 13:00 18:00 27-ago-20 05:00 12:00 13:00 19:00 18:00 212,40 4 Fabio, Irineu, Rodrigo e Gilmar

3186233 7-jul-20 15:53 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio Desdobramento OS 3175539 28-ago-20 52 05:00 08:00 3:00 27,40 2 Fabio e Irineu

3205309 25-ago-20 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3204454 29-ago-20 4 19:00 19:27 0:27 6,75 2 Fabio e Irineu

3205310 25-ago-20 10:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3204434 29-ago-20 4 17:39 18:55 1:16 10,75 2 Fabio e Irineu

3204820 25-ago-20 08:18 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3203974 29-ago-20 4 16:27 17:33 1:06 11,20 2 Fabio e Irineu

3204798 25-ago-20 07:41 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3202223 29-ago-20 4 15:05 16:20 1:15 19,90 2 Fabio e Irineu

3204762 24-ago-20 17:36 Luan Ariel Freisleben Consertar Calçamento 29-ago-20 5 14:10 15:00 0:50 7,80 2 Fabio e Irineu

3204761 24-ago-20 17:36 Luan Ariel Freisleben Consertar meio-fio 29-ago-20 5 13:35 14:05 0:30 7,85 2 Fabio e Irineu

3204750 24-ago-20 16:59 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 29-ago-20 5 13:00 13:30 0:30 4,75 2 Fabio e Irineu

3204437 24-ago-20 10:42 Adilson Maia Consertar Calçamento 29-ago-20 5 06:05 12:00 5:55 67,80 2 Rosdrigo e Irineu

3204282 24-ago-20 08:09 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 29-ago-20 5 05:08 06:00 0:52 4,75 2 Fabio e Irineu

3203273 19-ago-20 13:36 Diego Martins Vieira Consertar Calçamento 29-ago-20 10 05:00 05:35 0:35 6,90 2 Fabio e Irineu

3211104 10-set-20 09:07 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3210145 3-set-20 -7 05:00 19:00 14:00 97,60 4 Rodrigo, Fabio, Irineu e Ricardeau

3204934 25-ago-20 11:00 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento 30-ago-20 5 05:00 06:05 1:05 12,20 2 Fabio e Irineu

3204936 25-ago-20 11:00 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar meio-fio 30-ago-20 5 06:10 06:45 0:35 9,85 2 Fabio e Irineu

3205302 25-ago-20 11:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3201667 30-ago-20 5 06:57 07:59 1:02 11,80 2 Fabio e Irineu

3205288 25-ago-20 14:55 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3204315 30-ago-20 5 08:07 09:20 1:13 11,60 2 Fabio e Irineu

3205607 26-ago-20 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3205335 30-ago-20 4 09:25 10:45 1:20 13,20 2 Fabio e Irineu

3205705 26-ago-20 15:30 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 30-ago-20 4 10:52 11:20 0:28 4,90 2 Fabio e Irineu

3205833 27-ago-20 08:40 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 30-ago-20 3 11:27 12:00 0:33 6,70 2 Fabio e Irineu



3205834 27-ago-20 08:41 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 30-ago-20 3 13:05 13:19 0:14 4,95 2 Fabio e Irineu

3205836 27-ago-20 08:43 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 30-ago-20 3 15:23 15:50 0:27 7,40 2 Fabio e Irineu

3205850 27-ago-20 08:52 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 30-ago-20 3 15:57 16:10 0:13 5,30 2 Fabio e Irineu

3206073 27-ago-20 14:00 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 30-ago-20 3 16:15 16:30 0:15 3,60 2 Fabio e Irineu

3206186 27-ago-20 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3205510 30-ago-20 3 16:35 16:49 0:14 3,10 2 Fabio e Irineu

3206235 28-ago-20 07:43 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 30-ago-20 2 16:50 17:30 0:40 9,80 2 Fabio e Irineu

3216854 1-set-20 09:00 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 5-set-20 4 05:00 20:00 4-set-20 05:00 19:59 29:59 225,00 2 Fabio e Irineu

3215741 1-set-20 08:10 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 2-set-20 1 05:00 19:40 05:00 20:03 4-set-20 05:00 14:00 38:43 277,00 2 Jean e Ian

3216690 1-set-20 08:09 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 5-set-20 4 0:00 700,00 4 Rodrigo, Seramand, Jerson e Ricardeau

3215731 14-set-20 08:01 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 24-set-20 10 0:00 1.506,00 4 Ricardeau, Rodrigo, Jerson e Seramand

3216705 21-set-20 08:22 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 25-set-20 4 0:00 420,00 4 Rodrigo, Ricardeau, Gilmar e Ivan

3214628 21-set-20 08:10 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 22-set-20 1 09:02 12:00 13:00 21:00 23-set-20 05:00 07:00 13:00 19:00 18:58 197,30 2 Jean e Ian

3215737 14-set-20 08:06 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 23-set-20 9 05:00 15:00 10:00 97,80 2 Bruno e Ricardeau

3215446 22-set-20 14:03 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3209732 23-set-20 1 15:10 19:58 4:48 99,70 2 Gilmar e Iran

3216199 23-set-20 07:55 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 23-set-20 0 14:08 19:00 4:52 89,65 4 Rodrigo, Ricardeau, Fabio e Irineu

3216692 14-set-20 08:12 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 14-set-20 0 08:30 12:00 13:00 20:38 11:08 97,85 2 Jerson e Seramand

3202292 17-ago-20 10:38 Alyane de Souza Consertar Calçamento Desdobramento OS 3201540 26-ago-20 9 05:00 12:00 7:00 68,30 2 Fabio e Irineu

3207072 1-set-20 07:59 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 10-set-20 9 07:00 09:05 2:05 7,80 2 Fabio e Irineu

3208935 4-set-20 11:55 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 10-set-20 6 09:15 11:00 1:45 9,75 2 Fabio e Irineu

3209125 4-set-20 18:59 Marly Wulf Consertar Calçamento 10-set-20 6 11:05 12:30 1:25 11,85 2 Fabio e Irineu

3206236 28-ago-20 07:48 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 31-ago-20 3 05:10 05:47 0:37 7,20 2 Fabio e Irineu

3206270 28-ago-20 08:17 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 31-ago-20 3 05:55 06:20 0:25 9,10 2 Fabio e Irineu

3206425 28-ago-20 11:30 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 31-ago-20 3 06:25 06:55 0:30 7,90 2 Fabio e Irineu

3206526 28-ago-20 14:00 Pamela Bona Consertar Calçamento 31-ago-20 3 07:00 07:10 0:10 3,70 2 Fabio e Irineu

3206605 28-ago-20 16:51 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 31-ago-20 3 07:15 07:35 0:20 10,30 2 Fabio e Irineu

3206752 31-ago-20 08:53 Flavia Gabrielle Victor Silva Consertar Calçamento 31-ago-20 0 07:40 08:20 0:40 7,20 2 Fabio e Irineu

3207071 1-set-20 07:55 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 2-set-20 1 05:00 08:00 3:00 32,80 2 Fabio e Irineu

3206433 28-ago-20 11:35 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 8-set-20 11 07:00 08:27 1:27 4,30 2 Fabio e Irineu

3208785 4-set-20 09:40 Stefanie Gabrieli da Silva Consertar Calçamento 8-set-20 4 08:35 10:35 2:00 17,60 2 Fabio e Irineu

3208035 2-set-20 14:50 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3207032 9-set-20 7 05:00 06:00 1:00 9,75 2 Fabio e Irineu

3208034 2-set-20 14:50 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3207032 9-set-20 7 15:50 15:50 47,30 2 Fabio e Irineu

3206288 28-ago-20 08:46 Hellen Cristina José Consertar Calçamento 9-set-20 12 15:55 16:20 0:25 4,50 2 Fabio e Irineu

3208768 4-set-20 09:37 Hellen Cristina José Consertar Calçamento 9-set-20 5 16:25 16:58 0:33 3,40 2 Fabio e Irineu

3205863 27-ago-20 09:01 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 9-set-20 13 17:05 17:38 0:33 6,65 2 Fabio e Irineu

3208595 4-set-20 08:05 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 9-set-20 5 17:42 20:09 2:27 29,70 2 Fabio e Irineu

3209077 4-set-20 15:59 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3207281 10-set-20 6 05:00 06:08 1:08 9,30 2 Fabio e Irineu

3206427 28-ago-20 11:31 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 11-set-20 14 06:13 09:00 2:47 6,30 2 Fabio e Irineu

3206124 27-ago-20 15:03 Diego Martins Vieira Consertar Calçamento 11-set-20 15 07:06 07:50 0:44 5,70 2 Fabio e Irineu

3209083 4-set-20 16:16 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3207779 11-set-20 7 13:30 15:30 2:00 17,20 2 Fabio e Irineu

3208602 4-set-20 08:08 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 14-set-20 10 05:00 07:18 2:18 17,60 2 Fabio e Irineu

3209018 4-set-20 14:15 Juliani Bueno Consertar Calçamento 14-set-20 10 07:25 08:00 0:35 2,10 2 Fabio e Irineu

3209802 8-set-20 09:00 Leticia França Andrade Consertar Calçamento 14-set-20 6 08:07 08:37 0:30 2,90 2 Fabio e Irineu

3210186 8-set-20 15:11 Flavia Gabrielle Victor Silva Consertar Calçamento 14-set-20 6 08:40 09:15 0:35 4,60 2 Fabio e Irineu

3211544 11-set-20 08:11 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 14-set-20 3 09:23 10:00 0:37 3,85 2 Fabio e Irineu

3211543 11-set-20 08:10 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 14-set-20 3 10:06 11:00 0:54 7,80 2 Fabio e Irineu

3211843 11-set-20 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3211598 14-set-20 3 11:04 12:30 1:26 13,80 2 Fabio e Irineu

3210657 9-set-20 10:36 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento 14-set-20 5 13:30 16:15 2:45 10,25 2 Fabio e Irineu

3211670 11-set-20 11:03 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 15-set-20 4 05:00 06:30 1:30 11,75 2 Fabio e Irineu

3206734 31-ago-20 08:35 Flavia Gabrielle Victor Silva Consertar Calçamento 2-set-20 2 08:08 09:55 1:47 17,90 2 Fabio e Irineu

3204733 24-ago-20 14:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3196097 2-set-20 9 10:00 10:20 0:20 4,00 2 Fabio e Irineu

3204375 24-ago-20 09:58 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 2-set-20 9 10:24 12:32 13:32 14:28 3:04 34,90 2 Fabio e Irineu

3210893 9-set-20 10:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3180372 15-set-20 6 06:33 07:00 0:27 5,20 2 Fabio e Irineu

3211195 10-set-20 10:47 Tahiana Spieker Consertar Calçamento 15-set-20 5 07:08 07:48 0:40 5,65 2 Fabio e Irineu

3212629 15-set-20 08:06 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 15-set-20 0 08:15 09:20 1:05 13,90 2 Fabio e Irineu

3212809 15-set-20 10:26 Cassio de Oliveira da Silva Consertar Calçamento 15-set-20 0 13:00 18:00 5:00 58,95 2 Fabio e Irineu

3212357 14-set-20 11:27 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3209980 17-set-20 3 05:00 07:55 2:55 31,40 2 Fabio e Irineu

3212961 15-set-20 13:45 Leticia França Andrade Consertar Calçamento Desdobramento OS 3212708 17-set-20 2 07:58 08:30 0:32 4,30 2 Fabio e Irineu

3212771 15-set-20 09:52 Hellen Cristina José Consertar Calçamento Desdobramento OS 3066664 17-set-20 2 08:34 09:40 1:06 9,20 2 Fabio e Irineu

3213043 15-set-20 15:45 Tahiana Spieker Consertar Calçamento Desdobramento OS 3212978 17-set-20 2 09:43 10:15 0:32 3,20 2 Fabio e Irineu

3213845 17-set-20 14:45 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento Desdobramento OS 3213796 18-set-20 1 05:00 05:30 0:30 4,75 2 Fabio e Irineu

3213782 17-set-20 13:09 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3202416 18-set-20 1 05:33 06:05 0:32 6,25 2 Fabio e Irineu

3213781 17-set-20 13:09 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3202416 18-set-20 1 06:08 06:28 0:20 4,30 2 Fabio e Irineu

3213085 15-set-20 11:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3205815 18-set-20 3 06:31 09:00 2:29 19,75 2 Fabio e Irineu

3215739 14-set-20 08:09 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 21-set-20 7 05:00 09:00 4:00 57,80 2 Fabio e Irineu

3205858 27-ago-20 08:57 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 27-ago-20 0 19:08 19:40 0:32 7,75 2 Fabio e Irineu

3212793 15-set-20 10:04 Hellen Cristina José Consertar Calçamento 16-set-20 1 06:35 12:00 13:00 17:00 9:25 99,20 2 Fabio e Irineu

3214629 21-set-20 08:11 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 22-set-20 1 05:00 12:00 13:00 16:00 10:00 87,65 2 Fabio e Irineu

3213553 17-set-20 07:58 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 17-set-20 0 10:20 12:00 1:40 16,40 2 Fabio e Irineu

3215734 14-set-20 08:04 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 17-set-20 3 13:00 19:45 6:45 67,95 2 Fabio e Irineu

3214623 21-set-20 08:07 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 22-set-20 1 21:02 21:40 0:38 7,95 2 Ricardeau e Rodrigo

3214624 21-set-20 08:08 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 22-set-20 1 20:29 21:00 0:31 5,80 2 Fabio e Irineu

3213846 17-set-20 14:45 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento Desdobramento OS 3213796 22-set-20 5 20:03 20:25 0:22 4,75 2 Fabio e Irineu

3213221 16-set-20 09:36 Hellen Cristina José Consertar Calçamento Desdobramento OS 3213140 22-set-20 6 18:52 19:28 0:36 7,40 2 Fabio e Irineu

3215728 14-set-20 08:00 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 22-set-20 8 18:20 18:45 0:25 4,80 2 Fabio e Irineu

3215726 14-set-20 07:57 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 22-set-20 8 17:26 18:16 0:50 9,80 2 Fabio e Irineu

3213552 17-set-20 07:56 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 22-set-20 5 16:46 17:20 0:34 5,70 2 Fabio e Irineu

3214627 21-set-20 08:09 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 22-set-20 1 16:03 16:40 0:37 13,65 2 Fabio e Irineu

3214032 18-set-20 08:45 Julie Franzner Consertar meio-fio Desdobramento OS 3171929 23-set-20 5 09:00 09:20 0:20 1,60 2 Fabio e Irineu

3214052 18-set-20 09:00 Julie Franzner Consertar Calçamento Desdobramento OS 3171923 23-set-20 5 08:46 09:00 0:14 5,60 2 Fabio e Irineu

3215594 22-set-20 16:01 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3213778 23-set-20 1 07:03 08:40 1:37 17,80 2 Fabio e Irineu

3215727 14-set-20 07:59 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 23-set-20 9 05:51 06:59 1:08 21,70 2 Fabio e Irineu

3214617 21-set-20 07:57 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 23-set-20 2 05:37 05:47 0:10 3,65 2 Fabio e Irineu

3214618 21-set-20 07:58 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 23-set-20 2 05:00 05:36 0:36 6,75 2 Fabio e Irineu

3215725 14-set-20 07:55 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 18-set-20 4 09:03 12:00 2:57 29,60 2 Fabio e Irineu

3213874 16-set-20 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3183095 18-set-20 2 15:06 16:40 1:34 17,30 2 Fabio e Irineu

3205441 26-ago-20 09:30 Adilson Maia Consertar Calçamento 27-ago-20 1 19:04 21:50 2:46 17,40 2 Fabio e Irineu

3205527 26-ago-20 08:05 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 28-ago-20 2 19:04 19:23 0:19 4,85 2 Rodrigo e Ricardeau

3205526 26-ago-20 08:00 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 28-ago-20 2 19:27 21:03 1:36 19,65 2 Rodrigo e Ricardeau

3205446 26-ago-20 09:30 Marly Wulf Consertar Calçamento 29-ago-20 3 19:31 20:43 1:12 12,60 2 Rodrigo e Ricardeau

3216856 1-set-20 09:01 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 8-set-20 7 15:08 17:27 2:19 11,60 2 Fabio e Irineu

3216693 1-set-20 08:14 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 8-set-20 7 10:45 12:00 13:00 15:00 3:15 36,80 2 Fabio e Irineu

3216702 14-set-20 08:20 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 14-set-20 0 16:18 18:43 2:25 27,60 2 Fabio e Irineu

3215738 14-set-20 08:08 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 14-set-20 0 18:47 20:08 1:21 15,00 2 Fabio e Irineu

3215732 14-set-20 08:03 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 15-set-20 1 18:05 20:00 1:55 21,00 2 Fabio e Irineu

3214499 18-set-20 14:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3213106 18-set-20 0 16:43 17:18 0:35 7,75 2 Rodrigo e Ricardeau

3214626 21-set-20 08:09 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 22-set-20 1 05:00 09:00 4:00 47,90 2 Jean e Ian

3216685 1-set-20 08:09 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 22-set-20 21 21:54 23:00 1:06 27,80 3 Fabio, Irineu e Ricardeau

3216190 24-set-20 07:43 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 24-set-20 0 11:31 12:18 0:47 9,20 2 Fabio e Irineu

3215376 22-set-20 11:57 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 24-set-20 2 11:13 11:29 0:16 4,90 2 Rodrigo e Ricardeau

3215049 21-set-20 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3214598 24-set-20 3 10:47 11:09 0:22 5,30 2 Fabio e Irineu

3213929 17-set-20 15:58 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 24-set-20 7 09:05 10:45 1:40 19,65 2 Rodrigo e Ricardeau

3216191 24-set-20 07:45 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 24-set-20 0 08:36 09:00 0:24 6,90 2 Fabio e Irineu

3214295 18-set-20 11:39 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 24-set-20 6 07:33 08:31 0:58 11,30 2 Fabio e Irineu



3215135 22-set-20 07:43 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 24-set-20 2 07:02 07:30 0:28 8,90 2 Fabio e Irineu

3214909 21-set-20 13:27 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3200745 24-set-20 3 06:33 07:00 0:27 7,90 2 Fabio e Irineu

3215626 22-set-20 14:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3205901 24-set-20 2 05:00 06:30 1:30 22,60 2 Rodrigo e Ricardeau

3215927 23-set-20 10:54 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 23-set-20 0 20:31 21:20 0:49 12,60 2 Fabio e Irineu

3215888 23-set-20 10:12 Cassio de Oliveira da Silva Consertar Calçamento 23-set-20 0 19:30 20:28 0:58 9,30 2 Rodrigo e Ricardeau

3215290 22-set-20 10:15 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento Desdobramento OS 3215174 23-set-20 1 19:05 19:25 0:20 4,90 2 Fabio e Irineu

3215700 22-set-20 21:32 Lidiane Mendes Consertar Calçamento 23-set-20 1 12:38 14:00 1:22 12,70 2 Jerson e Seramand

3215871 23-set-20 10:04 Tahiana Spieker Consertar meio-fio 23-set-20 0 10:30 11:30 1:00 22,65 2 Jerson e Seramand

3216633 24-set-20 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3215516 24-set-20 0 15:08 16:00 0:52 9,60 2 Fabio e Irineu

3216365 24-set-20 10:59 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 24-set-20 0 13:18 15:00 1:42 21,40 2 Fabio e Irineu

3216684 1-set-20 08:03 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 25-set-20 24 08:35 09:40 1:05 9,85 2 Fabio e Irineu

3215770 22-set-20 07:05 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3209936 25-set-20 3 07:23 08:30 1:07 13,90 2 Fabio e Irineu

3215469 22-set-20 14:19 Marly Wulf Consertar Calçamento 25-set-20 3 06:53 07:18 0:25 10,75 2 Fabio e Irineu

3215472 22-set-20 14:26 Tahiana Spieker Consertar Calçamento 25-set-20 3 05:46 06:50 1:04 9,52 2 Fabio e Irineu

3215678 22-set-20 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3214801 25-set-20 3 05:00 05:43 0:43 7,95 2 Fabio e Irineu

3227780 23-out-20 13:20 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 24-out-20 1 05:00 12:00 13:00 19:00 25-out-20 05:00 12:00 13:00 20:00 27:00 327,60 2 Bruno e Ricardeau

3227875 23-out-20 16:21 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 24-out-20 1 05:00 12:00 13:00 18:00 25-out-20 05:00 12:00 13:00 17:30 23:30 297,30 2 Gilmar e Jerson

3227876 23-out-20 16:23 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 24-out-20 1 05:00 12:00 13:00 19:00 25-out-20 05:00 12:00 13:00 16:00 23:00 220,80 2 Bruno e Aldair

3228044 13-out-20 08:28 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 21-out-20 8 05:00 12:00 13:00 18:00 12:00 130,40 2 Bruno e Aldair

3228252 5-out-20 08:00 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 20-out-20 15 05:00 12:00 13:00 19:40 25-out-20 05:00 12:00 13:00 17:00 24:40 147,60 2 Bruno e Aldair

3228040 19-out-20 08:26 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 20-out-20 1 05:00 12:00 13:00 18:00 12:00 130,00 2 Bruno e Ricardeau

3223450 13-out-20 15:03 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento 15-out-20 2 05:00 12:00 13:00 18:00 16-out-20 05:00 12:00 13:00 16:00 22:00 189,40 2 Gilmar e Jerson

3228046 13-out-20 08:30 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 13-out-20 0 10:00 12:00 13:00 17:30 6:30 110,00 2 Bruno e Ricardeau

3228045 13-out-20 08:29 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 14-out-20 1 05:00 12:00 13:00 19:00 13:00 154,90 2 Bruno e Ricardeau

3223446 13-out-20 15:00 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento 14-out-20 1 05:00 12:00 13:00 18:00 12:00 110,70 2 Gilmar e Jerson

3227609 5-out-20 09:00 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 9-out-20 4 0:00 660,40 3 Gilmar, Bruno e Jerson

3216697 1-set-20 08:15 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 7-out-20 36 0:00 327,60 2 Bruno e Ricardeau

3218246 30-set-20 07:41 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 1-out-20 1 05:00 05:10 0:10 3,80 2 Fabio e Irineu

3218247 30-set-20 07:42 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 1-out-20 1 05:12 05:30 0:18 4,85 2 Fabio e Irineu

3217272 28-set-20 07:40 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 2-out-20 4 05:00 05:30 0:30 11,75 2 Fabio e Irineu

3218258 30-set-20 07:55 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 2-out-20 2 05:33 07:00 1:27 15,00 2 Fabio e Irineu

3218047 29-set-20 13:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3216221 2-out-20 3 07:02 07:30 0:28 4,75 2 Fabio e Irineu

3216731 25-set-20 08:45 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3206890 2-out-20 7 07:40 08:30 0:50 7,25 2 Fabio e Irineu

3218716 1-out-20 08:58 Hellen Cristina José Consertar Calçamento 2-out-20 1 08:36 09:59 1:23 13,80 2 Fabio e Irineu

3218768 1-out-20 10:15 WebService Consertar Calçamento Desdobramento OS 3218741 5-out-20 4 05:00 05:25 0:25 3,20 2 Fabio e Irineu

3216530 24-set-20 09:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3216064 5-out-20 11 05:27 05:56 0:29 5,30 2 Fabio e Irineu

3228336 28-set-20 07:30 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 5-out-20 7 06:00 06:28 0:28 4,75 2 Fabio e Irineu

3217755 28-set-20 17:23 Marly Wulf Consertar Calçamento 5-out-20 7 06:31 06:57 0:26 4,20 2 Fabio e Irineu

3219950 5-out-20 08:17 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 5-out-20 0 07:00 08:16 1:16 12,30 2 Fabio e Irineu

3219005 30-set-20 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3218372 5-out-20 5 08:20 09:17 0:57 9,25 2 Fabio e Irineu

3219951 5-out-20 08:18 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 5-out-20 0 08:48 09:20 0:32 6,70 2 Fabio e Irineu

3218131 29-set-20 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3213924 5-out-20 6 08:20 08:45 0:25 3,10 2 Fabio e Irineu

3219933 5-out-20 08:06 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 6-out-20 1 09:45 10:57 1:12 11,60 2 Fabio e Irineu

3220818 6-out-20 09:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3204842 6-out-20 0 11:00 12:00 1:00 9,30 2 Fabio e Irineu

3220753 6-out-20 10:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3219230 6-out-20 0 13:00 13:58 0:58 9,35 2 Fabio e Irineu

3217444 27-set-20 09:58 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3125055 7-out-20 10 05:00 05:27 0:27 4,20 2 Fabio e Irineu

3217387 28-set-20 10:31 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3207046 7-out-20 9 05:31 05:46 0:15 3,90 2 Fabio e Irineu

3219931 5-out-20 08:03 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 7-out-20 2 05:50 06:18 0:28 5,60 2 Fabio e Irineu

3218162 29-set-20 16:08 Pamela Bona Consertar Calçamento 7-out-20 8 06:23 06:54 0:31 6,30 2 Fabio e Irineu

3219945 5-out-20 08:14 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 7-out-20 2 06:57 07:37 0:40 7,30 2 Fabio e Irineu

3216162 23-set-20 17:22 Pamela Bona Consertar Calçamento 7-out-20 14 07:40 08:56 1:16 9,30 2 Fabio e Irineu

3220900 6-out-20 14:35 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3205765 7-out-20 1 08:59 09:52 0:53 7,80 2 Fabio e Irineu

3217271 28-set-20 07:36 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 13-out-20 15 05:00 05:51 0:51 7,30 2 Fabio e Irineu

3216895 25-set-20 11:11 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 13-out-20 18 06:33 07:00 0:27 3,80 2 Fabio e Irineu

3218256 30-set-20 07:50 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 13-out-20 13 05:53 06:29 0:36 4,50 2 Fabio e Irineu

3218254 30-set-20 07:49 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 13-out-20 13 06:33 08:02 1:29 13,30 2 Fabio e Irineu

3218877 1-out-20 13:38 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3218259 13-out-20 12 08:07 08:40 0:33 6,40 2 Fabio e Irineu

3218368 30-set-20 10:40 Luan Ariel Freisleben Consertar Calçamento 13-out-20 13 08:46 09:05 0:19 3,20 2 Fabio e Irineu

3220610 6-out-20 12:52 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3215771 13-out-20 7 09:09 09:53 0:44 6,80 2 Fabio e Irineu

3219171 2-out-20 10:40 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3216454 14-out-20 12 07:20 08:23 1:03 9,80 2 Fabio e Irineu

3218043 29-set-20 13:42 Juliani Bueno Consertar Calçamento Desdobramento OS 3208456 14-out-20 15 08:25 09:01 0:36 4,80 2 Fabio e Irineu

3218044 29-set-20 13:42 Juliani Bueno Consertar meio-fio Desdobramento OS 3208456 14-out-20 15 09:03 09:29 0:26 3,20 2 Fabio e Irineu

3219956 5-out-20 08:22 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 14-out-20 9 09:35 11:00 1:25 12,20 2 Fabio e Irineu

3218475 30-set-20 13:23 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3204338 14-out-20 14 05:00 07:12 2:12 15,00 2 Fabio e Irineu

3221690 7-out-20 08:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3220389 15-out-20 8 05:00 05:35 0:35 3,70 2 Fabio e Irineu

3221683 7-out-20 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3220582 15-out-20 8 05:41 06:18 0:37 4,60 2 Fabio e Irineu

3219965 5-out-20 08:30 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 15-out-20 10 06:23 07:00 0:37 3,75 2 Fabio e Irineu

3221689 7-out-20 09:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3218614 16-out-20 9 05:00 05:32 0:32 4,50 2 Fabio e Irineu

3216924 25-set-20 11:45 Tahiana Spieker Consertar Calçamento 16-out-20 21 05:35 07:40 2:05 17,95 2 Fabio e Irineu

3219952 5-out-20 08:20 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 16-out-20 11 07:44 08:12 0:28 3,30 2 Fabio e Irineu

3220792 6-out-20 13:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3216315 15-out-20 9 07:06 07:33 0:27 4,10 2 Fabio e Irineu

3220350 6-out-20 08:10 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 16-out-20 10 08:16 08:41 0:25 5,20 2 Fabio e Irineu

3222264 8-out-20 16:39 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3219443 17-out-20 9 05:00 05:21 0:21 4,60 2 Fabio e Irineu

3222265 8-out-20 16:39 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3219443 17-out-20 9 05:23 06:20 0:57 9,70 2 Fabio e Irineu

3223763 14-out-20 10:54 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 17-out-20 3 06:24 07:00 0:36 4,75 2 Fabio e Irineu

3221675 7-out-20 15:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3218858 17-out-20 10 07:02 07:29 0:27 3,40 2 Fabio e Irineu

3222271 8-out-20 16:42 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3220569 17-out-20 9 07:33 07:56 0:23 3,10 2 Fabio e Irineu

3221681 7-out-20 13:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3219440 17-out-20 10 08:00 08:32 0:32 4,25 2 Fabio e Irineu

3220415 6-out-20 09:15 Leticia França Andrade Consertar Calçamento Desdobramento OS 3220387 20-out-20 14 05:00 05:19 0:19 2,90 2 Fabio e Irineu

3225109 16-out-20 14:56 Luan Ariel Freisleben Consertar Calçamento 20-out-20 4 05:30 08:45 3:15 27,95 2 Fabio e Irineu

3225209 16-out-20 16:24 Flavia Gabrielle Victor Silva Consertar Calçamento 20-out-20 4 09:00 10:39 1:39 13,80 2 Fabio e Irineu

3223782 14-out-20 11:02 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 22-out-20 8 05:00 05:28 0:28 4,50 2 Fabio e Irineu

3223439 13-out-20 14:44 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento Desdobramento OS 3223144 22-out-20 9 05:31 06:57 1:26 12,60 2 Fabio e Irineu

3225009 16-out-20 13:27 Joel Fraccetto Martins Velho Consertar Calçamento 22-out-20 6 07:02 07:36 0:34 6,30 2 Fabio e Irineu

3226342 20-out-20 14:59 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 22-out-20 2 07:40 08:38 0:58 7,20 2 Fabio e Irineu

3224502 15-out-20 13:52 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3223468 22-out-20 7 08:43 09:20 0:37 6,80 2 Fabio e Irineu

3225198 16-out-20 09:46 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3223361 22-out-20 6 09:22 09:41 0:19 3,90 2 Fabio e Irineu

3223225 13-out-20 10:10 Leticia França Andrade Consertar Calçamento 22-out-20 9 09:43 11:19 1:36 9,20 2 Fabio e Irineu

3219941 5-out-20 08:12 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 22-out-20 17 11:24 12:40 1:16 9,40 2 Fabio e Irineu

3223837 14-out-20 11:22 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3192013 22-out-20 8 13:40 15:36 1:56 14,80 2 Fabio e Irineu

3227613 5-out-20 09:02 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 22-out-20 17 15:40 16:29 0:49 22,65 2 Fabio e Irineu

3227123 22-out-20 08:19 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3226219 22-out-20 0 16:31 17:53 1:22 9,50 2 Fabio e Irineu

3226537 21-out-20 08:03 Erni Amadeu Luiz da Silva Consertar Calçamento 22-out-20 1 17:58 18:29 0:31 5,30 2 Fabio e Irineu

3227544 5-out-20 07:57 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 22-out-20 17 18:32 20:40 2:08 27,60 2 Fabio e Irineu

3223088 13-out-20 08:00 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 23-out-20 10 04:35 07:00 2:25 17,60 2 Fabio e Irineu

3223691 14-out-20 09:45 Julie Franzner Consertar Calçamento Desdobramento OS 3171937 23-out-20 9 07:03 07:39 0:36 4,30 2 Fabio e Irineu

3226014 20-out-20 08:45 Marly Wulf Consertar meio-fio Desdobramento OS 3225814 23-out-20 3 07:43 08:00 0:17 2,50 2 Fabio e Irineu

3224309 15-out-20 10:08 Gabriel Liebl Consertar Calçamento 23-out-20 8 08:04 09:40 1:36 12,80 2 Fabio e Irineu

3224344 15-out-20 10:29 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3221477 23-out-20 8 09:43 11:36 1:53 12,30 2 Fabio e Irineu

3224418 15-out-20 11:00 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 23-out-20 8 11:40 12:00 0:20 4,65 2 Fabio e Irineu

3225427 19-out-20 08:41 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3222566 24-out-20 5 05:00 15:00 10:00 70,60 2 Fabio e Irineu

3224996 16-out-20 11:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3222078 24-out-20 8 08:18 12:30 4:12 49,80 2 Fabio e Irineu

3223775 14-out-20 11:00 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 24-out-20 10 05:00 08:16 3:16 32,80 2 Fabio e Irineu



3206929 31-ago-20 14:32 Denis Augusto Vieira Consertar Calçamento 8-out-20 38 05:00 12:00 7:00 54,00 2 Fabio e Irineu

3227534 5-out-20 07:38 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 7-out-20 2 09:57 11:30 1:33 13,85 2 Fabio e Irineu

3207151 1-set-20 09:08 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3200274 9-out-20 38 07:00 12:30 5:30 77,40

3227335 5-out-20 07:39 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 9-out-20 4 05:00 06:19 1:19 9,75 2 Fabio e Irineu

3228042 13-out-20 08:27 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 15-out-20 2 05:00 12:00 13:00 16:00 10:00 87,20 2 Bruno e Ricardeau

3227536 5-out-20 07:41 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 15-out-20 10 07:37 09:50 2:13 16,30 2 Fabio e Irineu

3227537 5-out-20 07:43 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 16-out-20 11 08:47 09:15 0:28 3,20 2 Fabio e Irineu

3228047 13-out-20 08:32 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 16-out-20 3 05:00 12:00 13:01 19:30 13:29 16,40 2 Bruno e Ricardeau

3222074 8-out-20 08:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3221638 20-out-20 12 10:43 12:00 13:00 15:00 3:17 48,20 2 Fabio e Irineu

3238684 26-out-20 14:12 Juliano Trindade de Oliveira Consertar Calçamento 16-nov-20 21 0:00 1.200,00 4 Jerson, Seramand, Jean e Ricardeau

3229335 29-out-20 09:35 Juliani Bueno Consertar Calçamento 5-nov-20 7 0:00 420,00 2 Jean e Ricardeau

3238649 26-out-20 13:33 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 31-out-20 5 0:00 577,60 2 Jean e Seramamd

3225069 16-out-20 14:24 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3223537 27-out-20 11 06:03 12:13 12:20 21:00 28-out-20 05:00 12:00 21:50 209,80 2 Jean e Ricardeau

3239474 16-out-20 14:18 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 21-nov-20 36 0:00 201,40 2 Jean e Ricardeau

3227619 13-out-20 09:07 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 26-out-20 13 13:00 15:16 2:16 17,85 2 Fabio e Irineu

3221721 7-out-20 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3216676 26-out-20 19 05:00 11:28 6:28 54,20 2 Fabio e Irineu

3225203 16-out-20 16:11 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 26-out-20 10 15:20 16:29 1:09 9,20 2 Fabio e Irineu

3225431 19-out-20 08:47 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3224208 27-out-20 8 05:00 05:30 0:30 2,10 2 Fabio e Irineu

3226524 21-out-20 07:53 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 27-out-20 6 05:38 07:02 1:24 12,70 2 Fabio e Irineu

3227158 22-out-20 08:52 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 27-out-20 5 07:08 07:53 0:45 6,70 2 Fabio e Irineu

3229020 28-out-20 13:25 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 29-out-20 1 05:00 06:58 1:58 16,30 2 Fabio e Irineu

3224990 15-out-20 09:55 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3221613 3-nov-20 19 05:00 07:12 2:12 18,75 2 Fabio e Irineu

3226689 21-out-20 09:42 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento 3-nov-20 13 07:16 09:31 2:15 19,90 2 Fabio e Irineu

3223790 14-out-20 11:06 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 3-nov-20 20 09:32 11:06 1:34 13,80 2 Fabio e Irineu

3229169 28-out-20 16:05 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar meio-fio 3-nov-20 6 11:13 12:00 13:00 14:20 2:07 22,65 2 Fabio e Irineu

3230180 3-nov-20 08:01 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 4-nov-20 1 05:00 07:06 2:06 20,60 2 Fabio e Irineu

3230190 3-nov-20 08:05 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 4-nov-20 1 07:10 08:58 1:48 16,85 2 Fabio e Irineu

3231864 6-nov-20 08:00 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 6-nov-20 0 10:42 12:23 1:41 13,70 2 Jean e Irineu

3231865 6-nov-20 08:00 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 6-nov-20 0 10:00 10:40 0:40 13,80 2 Jean e Irineu

3231872 6-nov-20 08:11 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 6-nov-20 0 13:25 16:49 3:24 21,30 2 Jean e Irineu

3228624 27-out-20 15:09 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3226669 5-nov-20 9 05:00 05:49 0:49 9,90 2 Jean e Irineu

3228623 27-out-20 15:09 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3226669 5-nov-20 9 05:51 07:00 1:09 9,75 2 Jean e Irineu

3231863 6-nov-20 07:52 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 9-nov-20 3 05:00 05:29 0:29 7,85 2 Fabio e Irineu

3231862 6-nov-20 07:51 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 9-nov-20 3 05:31 08:59 3:28 27,30 2 Fabio e Irineu

3230183 3-nov-20 08:00 Flavia Gabrielle Victor Silva Consertar meio-fio 10-nov-20 7 05:00 05:43 0:43 12,80 2 Fabio e Irineu

3227869 23-out-20 09:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3227194 10-nov-20 18 05:52 07:47 1:55 13,90 2 Fabio e Irineu

3230437 3-nov-20 13:29 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3229766 10-nov-20 7 07:52 09:05 1:13 12,60 2 Fabio e Irineu

3204065 21-ago-20 14:54 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento 10-nov-20 81 09:09 09:29 0:20 1,00 2 Fabio e Irineu

3230225 3-nov-20 08:40 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3227178 10-nov-20 7 09:33 10:40 1:07 18,65 2 Fabio e Irineu

3226528 21-out-20 07:56 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 10-nov-20 20 10:43 11:12 0:29 4,95 2 Fabio e Irineu

3226533 21-out-20 07:58 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 10-nov-20 20 11:15 11:40 0:25 6,65 2 Fabio e Irineu

3228225 24-out-20 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3226234 11-nov-20 18 05:00 07:20 2:20 22,60 2 Fabio e Irineu

3228228 26-out-20 14:17 Elisângela Rubin Consertar Calçamento 11-nov-20 16 07:21 08:57 1:36 14,40 2 Fabio e Irineu

3227095 22-out-20 07:51 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar meio-fio 11-nov-20 20 09:00 10:09 1:09 1,65 2 Fabio e Irineu

3228406 27-out-20 08:39 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 13-nov-20 17 05:00 05:30 0:30 4,80 2 Fabio e Irineu

3228405 27-out-20 08:38 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 13-nov-20 17 05:32 06:08 0:36 4,95 2 Fabio e Irineu

3231154 4-nov-20 14:17 Giovanne Luiz Forlin Consertar Calçamento 13-nov-20 9 06:13 06:40 0:27 3,90 2 Fabio e Irineu

3230187 3-nov-20 08:04 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 15-nov-20 12 06:43 07:51 1:08 6,30 2 Fabio e Irineu

3228534 27-out-20 09:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3228329 13-nov-20 17 07:53 09:18 1:25 12,60 2 Fabio e Irineu

3229397 29-out-20 11:08 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 13-nov-20 15 09:20 12:30 3:10 29,60 2 Fabio e Irineu

3228341 27-out-20 07:55 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 13-nov-20 17 13:32 14:02 0:30 4,35 2 Fabio e Irineu

3230197 3-nov-20 08:09 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 13-nov-20 10 14:05 14:49 0:44 6,30 2 Fabio e Irineu

3231999 6-nov-20 10:35 Denis Augusto Vieira Consertar Calçamento 13-nov-20 7 14:51 15:21 0:30 3,60 2 Fabio e Irineu

3235083 13-nov-20 10:15 Leticia Yuri Hatano Consertar meio-fio 13-nov-20 0 15:26 18:00 2:34 21,30 2 Fabio e Irineu

3225380 19-out-20 07:49 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 14-nov-20 26 05:00 05:26 0:26 3,85 2 Fabio e Irineu

3232235 6-nov-20 15:11 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3231220 14-nov-20 8 05:31 05:56 0:25 3,80 2 Fabio e Irineu

3230358 3-nov-20 10:52 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 14-nov-20 11 06:06 06:26 0:20 3,20 2 Fabio e Irineu

3230360 3-nov-20 10:53 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 14-nov-20 11 06:28 07:00 0:32 4,90 2 Fabio e Irineu

3230567 3-nov-20 18:30 Juliani Bueno Consertar Calçamento Desdobramento OS 3230188 14-nov-20 11 07:33 07:56 0:23 3,00 2 Fabio e Irineu

3231086 3-nov-20 13:58 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3228820 14-nov-20 11 08:00 08:21 0:21 2,00 2 Fabio e Irineu

3231085 3-nov-20 13:55 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3229140 14-nov-20 11 08:24 08:39 0:15 1,50 2 Fabio e Irineu

3228796 28-out-20 08:20 Diego Martins Vieira Consertar Calçamento 14-nov-20 17 08:41 09:15 0:34 4,65 2 Fabio e Irineu

3224310 15-out-20 10:10 Gabriel Liebl Consertar Calçamento 14-nov-20 30 09:17 09:30 0:13 1,00 2 Fabio e Irineu

3218700 1-out-20 08:45 Nycolle dos Santos Chaves Consertar Calçamento Desdobramento OS 3218645 14-nov-20 44 09:32 10:41 1:09 9,65 2 Fabio e Irineu

3228236 26-out-20 14:29 Juliano Trindade de Oliveira Consertar Calçamento 14-nov-20 19 09:43 10:47 1:04 9,45 2 Fabio e Irineu

3230195 3-nov-20 08:08 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 14-nov-20 11 10:50 11:30 0:40 5,65 2 Fabio e Irineu

3230194 3-nov-20 08:07 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 14-nov-20 11 11:31 12:40 1:09 8,20 2 Fabio e Irineu

3227843 23-out-20 15:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3225706 14-nov-20 22 13:45 14:03 0:18 3,80 2 Fabio e Irineu

3227844 23-out-20 15:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3225706 14-nov-20 22 14:05 15:41 1:36 14,60 2 Fabio e Irineu

3228014 26-out-20 07:50 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 14-nov-20 19 15:44 16:10 0:26 3,75 2 Fabio e Irineu

3228016 26-out-20 07:51 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 14-nov-20 19 16:11 16:27 0:16 2,65 2 Fabio e Irineu

3228288 26-out-20 10:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3223042 14-nov-20 19 16:30 17:00 0:30 3,65 2 Fabio e Irineu

3232514 6-nov-20 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3231402 14-nov-20 8 17:03 18:50 1:47 12,20 2 Fabio e Irineu

3230350 3-nov-20 10:47 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 15-nov-20 12 05:30 06:02 0:32 5,10 2 Fabio e Irineu

3230359 3-nov-20 10:53 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 15-nov-20 12 06:03 06:26 0:23 3,80 2 Fabio e Irineu

3229607 29-out-20 15:05 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3228318 16-nov-20 18 05:00 06:49 1:49 15,20 2 Fabio e Irineu

3228794 28-out-20 08:17 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 16-nov-20 19 06:52 10:30 3:38 27,80 2 Fabio e Irineu

3229240 29-out-20 07:29 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 16-nov-20 18 10:32 12:00 1:28 12,20 2 Fabio e Irineu

3228397 27-out-20 08:34 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 16-nov-20 20 13:00 13:37 0:37 5,20 2 Fabio e Irineu

3225388 19-out-20 07:59 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 16-nov-20 28 13:40 14:00 0:20 4,80 2 Fabio e Irineu

3225387 19-out-20 07:58 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 16-nov-20 28 14:01 14:43 0:42 5,60 2 Fabio e Irineu

3226017 20-out-20 08:45 Nycolle dos Santos Chaves Consertar Calçamento Desdobramento OS 3222073 16-nov-20 27 14:45 15:20 0:35 3,80 2 Fabio e Irineu

3226032 20-out-20 08:57 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 16-nov-20 27 15:22 16:00 0:38 4,30 2 Fabio e Irineu

3224571 15-out-20 15:04 Leticia França Andrade Consertar Calçamento 17-nov-20 33 05:33 06:47 1:14 9,90 2 Fabio e Irineu

3230186 3-nov-20 08:03 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 17-nov-20 14 06:50 07:56 1:06 7,80 2 Fabio e Irineu

3224199 14-out-20 21:15 Marly Wulf Consertar Calçamento Desdobramento OS 3224193 17-nov-20 34 08:00 09:11 1:11 9,20 2 Fabio e Irineu

3233087 9-nov-20 14:26 Marly Wulf Consertar Calçamento 18-nov-20 9 05:00 07:11 2:11 17,30 2 Fabio e Irineu

3230442 3-nov-20 13:32 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3229827 18-nov-20 15 07:16 09:56 2:40 18,90 2 Fabio e Irineu

3232489 8-nov-20 14:15 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 3232487 18-nov-20 10 09:59 10:29 0:30 4,90 2 Fabio e Irineu

3235108 13-nov-20 10:59 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 18-nov-20 5 10:32 12:48 2:16 18,95 2 Fabio e Irineu

3234483 12-nov-20 07:48 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 18-nov-20 6 13:50 15:30 1:40 13,95 2 Fabio e Irineu

3227003 21-out-20 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3222070 17-nov-20 27 09:15 10:48 1:33 12,80 2 Fabio e Irineu

3226520 21-out-20 07:46 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 18-nov-20 28 15:40 15:58 0:18 4,60 2 Fabio e Irineu

3230191 3-nov-20 08:06 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 18-nov-20 15 16:00 17:08 1:08 9,35 2 Fabio e Irineu

3237242 18-nov-20 09:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3208899 19-nov-20 1 05:03 05:39 0:36 4,20 2 Fabio e Irineu

3236104 17-nov-20 08:21 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3234693 19-nov-20 2 05:43 06:02 0:19 2,00 2 Fabio e Irineu

3232204 6-nov-20 14:29 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3228824 19-nov-20 13 09:00 09:32 0:32 4,20 2 Fabio e Irineu

3228344 27-out-20 07:56 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3227157 19-nov-20 23 09:37 10:46 1:09 9,80 2 Fabio e Irineu

3228342 27-out-20 07:56 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3227157 19-nov-20 23 10:47 12:00 1:13 12,20 2 Fabio e Irineu

3236661 17-nov-20 09:35 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3215309 19-nov-20 2 13:00 13:41 0:41 3,40 2 Fabio e Irineu

3226804 21-out-20 11:11 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 19-nov-20 29 13:44 14:19 0:35 5,60 2 Fabio e Irineu

3235584 16-nov-20 10:18 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 20-nov-20 4 05:00 05:38 0:38 7,80 2 Fabio e Irineu

3237022 18-nov-20 11:12 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 20-nov-20 2 05:41 06:58 1:17 12,30 2 Fabio e Irineu



3225899 19-out-20 16:38 Elisângela Rubin Consertar meio-fio 20-nov-20 32 07:03 08:50 1:47 17,65 2 Fabio e Irineu

3227142 22-out-20 08:34 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar meio-fio Desdobramento OS 3226462 20-nov-20 29 08:54 09:27 0:33 4,95 2 Fabio e Irineu

3237324 19-nov-20 07:33 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3236779 21-nov-20 2 05:00 05:26 0:26 3,40 2 Fabio e Irineu

3231792 5-nov-20 16:45 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3208531 21-nov-20 16 05:30 12:00 6:30 57,20 2 Fabio e Irineu

3237754 19-nov-20 16:17 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3228517 21-nov-20 2 10:03 10:29 0:26 7,80 2 Fabio e Irineu

3224397 15-out-20 11:26 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3222684 21-nov-20 37 10:32 11:00 0:28 4,40 2 Fabio e Irineu

3234455 11-nov-20 17:50 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 21-nov-20 10 11:03 12:00 0:57 13,80 2 Fabio e Irineu

3231420 5-nov-20 08:53 Flavia Gabrielle Victor Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3229420 21-nov-20 16 13:00 13:29 0:29 6,80 2 Fabio e Irineu

3237321 19-nov-20 07:26 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 21-nov-20 2 13:32 14:08 0:36 21,60 2 Fabio e Irineu

3235732 16-nov-20 14:15 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento Desdobramento OS 3214324 21-nov-20 5 14:10 14:38 0:28 3,80 2 Fabio e Irineu

3235729 16-nov-20 14:15 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento Desdobramento OS 3214311 21-nov-20 5 14:40 15:05 0:25 5,60 2 Fabio e Irineu

3232053 6-nov-20 11:47 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 21-nov-20 15 15:22 15:45 0:23 3,40 2 Fabio e Irineu

3232515 7-nov-20 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3231834 22-nov-20 15 05:00 06:39 1:39 17,20 2 Fabio e Irineu

3236019 17-nov-20 08:48 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 22-nov-20 5 06:45 07:12 0:27 6,30 2 Fabio e Irineu

3226021 20-out-20 08:45 Hellen Cristina José Consertar Calçamento Desdobramento OS 3221909 22-nov-20 33 07:36 08:29 0:53 7,80 2 Fabio e Irineu

3232034 6-nov-20 11:21 India Nara Pellis Milbratz Consertar meio-fio 22-nov-20 16 09:12 10:00 0:48 7,80 2 Fabio e Irineu

3234270 11-nov-20 13:56 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3233324 22-nov-20 11 10:02 10:29 0:27 3,60 2 Fabio e Irineu

3237179 18-nov-20 14:24 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar meio-fio Desdobramento OS 3233805 22-nov-20 4 10:33 11:40 1:07 8,85 2 Fabio e Irineu

3232931 9-nov-20 11:28 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3231165 22-nov-20 13 11:43 12:30 0:47 8,90 2 Fabio e Irineu

3236818 18-nov-20 08:15 Nycolle dos Santos Chaves Consertar Calçamento Desdobramento OS 3229447 22-nov-20 4 13:31 14:03 0:32 6,35 2 Fabio e Irineu

3236819 18-nov-20 08:15 Nycolle dos Santos Chaves Consertar meio-fio Desdobramento OS 3229447 22-nov-20 4 14:06 14:39 0:33 4,80 2 Fabio e Irineu

3236690 17-nov-20 16:26 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3236624 22-nov-20 5 14:43 15:08 0:25 6,75 2 Fabio e Irineu

3225411 19-out-20 08:18 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 22-nov-20 34 15:11 15:30 0:19 3,80 2 Fabio e Irineu

3235645 16-nov-20 11:26 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3210565 23-nov-20 7 05:00 05:46 0:46 5,60 2 Fabio e Irineu

3227618 13-out-20 09:06 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 26-out-20 13 06:00 12:02 6:02 69,30 2 Jean e Ricardeau

3225425 19-out-20 08:41 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3222566 26-out-20 7 13:10 17:19 4:09 37,80 2 Jean e Ricardeau

3226517 21-out-20 07:38 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3225433 26-out-20 5 17:20 20:46 3:26 41,60 2 Jean e Ricardeau

3238689 26-out-20 14:15 Juliano Trindade de Oliveira Consertar meio-fio 28-out-20 2 05:03 12:00 6:57 69,65 2 Jean e Ricardeau

3238647 26-out-20 13:32 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 28-out-20 2 13:01 16:00 2:59 77,65 2 Jean e Ricardeau

3231778 5-nov-20 16:27 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3229117 21-nov-20 16 15:07 15:20 0:13 4,80 2 Fabio e Irineu

3230288 3-nov-20 09:16 Wagner Gustavo M. Marques Consertar Calçamento 22-nov-20 19 15:35 20:00 4:25 47,75 2 Fabio e Irineu

3238645 16-nov-20 13:29 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 22-nov-20 6 06:00 12:00 6:00 87,60 2 Jean e Ricardeau

3231871 6-nov-20 08:10 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 23-nov-20 17 05:00 06:19 1:19 13,90 2 Fabio e Irineu

3235937 17-nov-20 07:30 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 23-nov-20 6 06:22 06:50 0:28 4,75 2 Fabio e Irineu

3237330 19-nov-20 08:08 Denis Augusto Vieira Consertar Calçamento 23-nov-20 4 06:54 07:23 0:29 3,20 2 Fabio e Irineu

3233728 10-nov-20 16:10 Juliano Trindade de Oliveira Consertar Calçamento 23-nov-20 13 07:26 08:00 0:34 3,30 2 Fabio e Irineu

3236213 17-nov-20 11:31 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 23-nov-20 6 08:10 09:31 1:21 9,75 2 Fabio e Irineu

3231432 5-nov-20 09:08 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento 23-nov-20 18 09:37 10:18 0:41 6,20 2 Fabio e Irineu

3237653 19-nov-20 14:39 Pamela Bona Consertar Calçamento 23-nov-20 4 10:23 11:30 1:07 7,95 2 Fabio e Irineu

3236696 17-nov-20 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3235490 24-nov-20 7 06:00 10:20 4:20 31,40 2 Fabio e Irineu

3236483 17-nov-20 15:00 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento Desdobramento OS 3236237 24-nov-20 7 10:23 11:40 1:17 12,40 2 Fabio e Irineu

3238702 23-nov-20 14:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3238332 24-nov-20 1 12:43 13:20 0:37 6,90 2 Fabio e Irineu

3238557 23-nov-20 11:04 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3230555 24-nov-20 1 13:26 16:00 2:34 27,10 2 Fabio e Irineu

3238797 23-nov-20 16:38 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3207208 24-nov-20 1 16:06 16:30 0:24 3,20 2 Fabio e Irineu

3238800 23-nov-20 14:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3207209 24-nov-20 1 16:32 17:00 0:28 2,80 2 Fabio e Irineu

3238743 23-nov-20 14:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3191889 25-nov-20 2 05:00 05:56 0:56 7,95 2 Fabio e Irineu

3238640 6-nov-20 13:21 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 25-nov-20 19 06:00 06:28 0:28 3,70 2 Fabio e Irineu

3241807 3-dez-20 08:09 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 7-dez-20 4 0:00 555,60

3243555 7-dez-20 14:02 Pamela Bona Consertar Calçamento 8-dez-20 1 07:08 12:03 13:05 18:39 10:29 107,75 2 Jerson e Ricardeau

3241787 3-dez-20 07:50 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 6-dez-20 3 0:00 671,40 4 Jena, Ricardeau, Jerson e Seramand

3244836 9-dez-20 14:52 Pamela Bona Consertar Calçamento 9-dez-20 0 15:00 21:05 6:05 121,80 2 Fabio e Irineu

3244834 9-dez-20 14:50 Pamela Bona Consertar Calçamento 9-dez-20 0 15:00 21:00 6:00 162,00 2 Jerson e Ricardeau

3238240 20-nov-20 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3236842 27-nov-20 7 07:30 09:39 2:09 19,75 2 Fabio e Irineu

3239979 26-nov-20 14:12 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3235583 27-nov-20 1 09:44 11:36 1:52 19,45 2 Fabio e Irineu

3239094 24-nov-20 13:20 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 30-nov-20 6 07:30 10:03 2:33 27,90 2 Fabio e Irineu

3240395 27-nov-20 14:35 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3239763 1-dez-20 4 07:30 08:00 0:30 4,40 2 Fabio e Irineu

3240628 30-nov-20 07:47 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 1-dez-20 1 08:05 08:39 0:34 5,20 2 Fabio e Irineu

3240627 30-nov-20 07:47 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 1-dez-20 1 08:40 09:08 0:28 4,20 2 Fabio e Irineu

3241048 1-dez-20 08:55 Cassio Amaral Consertar Calçamento 1-dez-20 0 09:13 10:00 0:47 8,75 2 Fabio e Irineu

3239476 25-nov-20 14:19 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 1-dez-20 6 10:01 10:48 0:47 7,25 2 Fabio e Irineu

3241303 1-dez-20 15:25 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3241106 1-dez-20 0 10:05 11:00 0:55 9,75 2 Fabio e Irineu

3241224 1-dez-20 08:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3240664 1-dez-20 0 11:04 12:15 1:11 21,40 2 Fabio e Irineu

3240055 26-nov-20 16:16 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 2-dez-20 6 07:30 08:15 0:45 11,20 2 Fabio e Irineu

3240073 26-nov-20 16:47 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 2-dez-20 6 08:19 08:50 0:31 4,80 2 Fabio e Irineu

3241237 1-dez-20 14:43 Pamela Bona Consertar Calçamento 2-dez-20 1 08:53 09:30 0:37 9,10 2 Fabio e Irineu

3241020 1-dez-20 07:56 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 2-dez-20 1 09:36 11:18 1:42 21,30 2 Fabio e Irineu

3239381 25-nov-20 11:13 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 3-dez-20 8 07:34 07:50 0:16 3,80 2 Fabio e Irineu

3241238 1-dez-20 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3240964 3-dez-20 2 07:33 08:40 1:07 12,30 2 Fabio e Irineu

3239735 26-nov-20 08:02 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 3-dez-20 7 08:43 09:29 0:46 6,95 2 Fabio e Irineu

3237290 18-nov-20 16:39 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3226504 3-dez-20 15 09:31 09:52 0:21 3,80 2 Fabio e Irineu

3240359 27-nov-20 13:29 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3238585 3-dez-20 6 09:56 10:30 0:34 4,85 2 Fabio e Irineu

3240360 27-nov-20 13:29 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar meio-fio Desdobramento OS 3238585 3-dez-20 6 10:31 11:03 0:32 5,65 2 Fabio e Irineu

3240053 26-nov-20 16:14 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 3-dez-20 7 11:05 11:43 0:38 7,60 2 Fabio e Irineu

3239411 25-nov-20 12:15 Karen Eloisa Ramos Consertar meio-fio Desdobramento OS 2896981 3-dez-20 8 13:00 13:56 0:56 9,65 2 Fabio e Irineu

3239410 25-nov-20 12:15 Karen Eloisa Ramos Consertar Calçamento Desdobramento OS 2896981 3-dez-20 8 14:00 15:29 1:29 16,95 2 Fabio e Irineu

3241794 3-dez-20 07:56 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 3-dez-20 0 15:34 17:18 1:44 87,60 2 Fabio e Irineu

3241790 3-dez-20 07:52 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 4-dez-20 1 07:37 12:00 4:23 69,80 2 Fabio e Irineu

3239299 25-nov-20 09:15 Juliani Bueno Consertar Calçamento Desdobramento OS 3191126 4-dez-20 9 13:03 13:37 0:34 4,90 2 Fabio e Irineu

3239734 26-nov-20 08:01 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 4-dez-20 8 13:42 15:01 1:19 13,90 2 Fabio e Irineu

3241809 3-dez-20 08:10 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 4-dez-20 1 15:06 18:00 2:54 49,25 2 Fabio e Irineu

3241808 3-dez-20 08:10 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 5-dez-20 2 07:30 08:38 1:08 15,95 2 Fabio e Irineu

3242535 4-dez-20 11:39 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 5-dez-20 1 08:43 12:00 3:17 39,30 2 Fabio e Irineu

3241697 2-dez-20 15:46 Pamela Bona Consertar Calçamento 5-dez-20 3 13:00 15:31 2:31 19,60 2 Fabio e Irineu

3242162 3-dez-20 15:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3240885 5-dez-20 2 15:36 18:09 2:33 37,90 2 Fabio e Irineu

3243525 7-dez-20 13:23 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3241010 8-dez-20 1 07:30 09:03 1:33 27,40 2 Fabio e Irineu

3241531 2-dez-20 10:24 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 8-dez-20 6 09:07 09:41 0:34 4,80 2 Fabio e Irineu

3242629 4-dez-20 14:58 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3241368 8-dez-20 4 09:46 12:00 2:14 39,00 2 Fabio e Irineu

3242627 4-dez-20 14:58 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3241368 8-dez-20 4 13:05 18:09 5:04 79,90 2 Fabio e Irineu

3243554 7-dez-20 14:01 Pamela Bona Consertar Calçamento 8-dez-20 1 05:00 07:08 2:08 69,85 2 Jerson e Ricardeau

3244988 10-dez-20 08:18 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 9-dez-20 -1 10:00 12:01 13:05 19:30 8:26 117,20 2 Gilmar e Aldair

3250037 23-dez-20 09:25 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 31-dez-20 8 05:00 12:00 13:00 20:30 14:30 387,90 5 Marcelino, Fabio, Aldair, Gilmar e Ricardeau

3250029 23-dez-20 09:16 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 28-dez-20 5 06:00 12:00 13:00 20:30 13:30 223,70 2 Marcelino e Fabio

3247210 15-dez-20 15:31 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3245379 22-dez-20 7 13:40 18:00 4:20 110,00 2 Gilmar e Ricardeau

3250028 23-dez-20 09:15 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 29-dez-20 6 10:30 12:00 13:30 18:00 30-dez-20 05:00 11:18 12:18 197,30 2 Fabio e Rodrigo

3249976 23-dez-20 07:44 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3248109 24-dez-20 1 0:00 287,20 2 Fabio e Rodrigo

3249978 23-dez-20 07:44 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3248109 24-dez-20 1 05:00 10:00 5:00 97,85 2 Gilmar e Ricardeau

3249561 22-dez-20 07:42 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento 23-dez-20 1 05:00 12:00 13:05 19:40 24-dez-20 05:00 12:20 13:30 17:00 24:25 276,80 2 Rodrigo e Aldair

3200019 10-ago-20 10:02 Leticia França Andrade Consertar Calçamento 12-dez-20 124 0:00 733,20

3213704 17-set-20 10:28 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 15-dez-20 89 07:00 11:50 14-dez-20 05:00 12:00 13:01 18:39 17:28 196,30 3 Fabio, Irineu e Gilmar

3243518 7-dez-20 13:19 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3241703 16-dez-20 9 07:30 08:31 1:01 18,65 2 Fabio e Irineu

3243517 7-dez-20 13:19 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3241703 16-dez-20 9 08:32 11:00 2:28 37,70 2 Fabio e Irineu

3246857 14-dez-20 16:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3245835 16-dez-20 2 11:05 12:30 1:25 17,30 2 Fabio e Irineu

3245677 11-dez-20 14:14 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3241866 16-dez-20 5 13:31 15:00 1:29 16,60 2 Fabio e Irineu



3246876 14-dez-20 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3246500 17-dez-20 3 07:32 08:39 1:07 8,90 2 Fabio e Irineu

3239733 26-nov-20 07:59 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 17-dez-20 21 08:44 12:18 3:34 37,80 2 Fabio e Irineu

3247899 17-dez-20 07:21 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 18-dez-20 1 07:30 08:03 0:33 13,20 2 Fabio e Irineu

3242158 3-dez-20 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3241513 18-dez-20 15 08:07 10:01 1:54 16,20 2 Fabio e Irineu

3244188 8-dez-20 10:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3243736 18-dez-20 10 10:06 11:00 0:54 9,30 2 Fabio e Irineu

3237378 19-nov-20 09:15 Nycolle dos Santos Chaves Consertar Calçamento Desdobramento OS 3232146 18-dez-20 29 11:03 11:50 0:47 7,90 2 Fabio e Irineu

3245380 11-dez-20 07:23 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 19-dez-20 8 08:00 09:05 1:05 9,30 2 Fabio e Irineu

3247615 16-dez-20 13:35 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3241561 19-dez-20 3 09:09 10:50 1:41 13,90 2 Fabio e Irineu

3247622 16-dez-20 13:40 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 21-dez-20 5 05:00 05:40 0:40 4,90 2 Fabio e Irineu

3246263 11-dez-20 09:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3244241 21-dez-20 10 05:43 06:50 1:07 7,80 2 Fabio e Irineu

3247702 16-dez-20 14:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3244607 21-dez-20 5 06:55 07:20 0:25 4,80 2 Fabio e Irineu

3247438 16-dez-20 08:45 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento 21-dez-20 5 07:22 08:00 0:38 6,80 2 Fabio e Irineu

3242510 4-dez-20 11:00 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 21-dez-20 17 08:03 10:00 1:57 17,90 2 Fabio e Irineu

3247373 16-dez-20 07:19 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 21-dez-20 5 10:04 10:38 0:34 4,80 2 Fabio e Irineu

3245661 11-dez-20 13:51 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3241145 21-dez-20 10 10:43 12:00 1:17 13,85 2 Fabio e Irineu

3245660 11-dez-20 13:51 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3241145 21-dez-20 10 13:03 14:00 0:57 9,20 2 Fabio e Irineu

3245686 11-dez-20 14:30 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento Desdobramento OS 3245543 21-dez-20 10 14:06 15:30 1:24 9,20 2 Fabio e Irineu

3248653 18-dez-20 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3192353 21-dez-20 3 15:32 16:28 0:56 13,40 2 Fabio e Irineu

3249102 21-dez-20 07:43 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 21-dez-20 0 16:32 17:08 0:36 6,80 2 Fabio e Irineu

3249094 21-dez-20 07:39 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 21-dez-20 0 17:13 18:20 1:07 12,20 2 Fabio e Irineu

3247971 17-dez-20 08:58 Leticia França Andrade Consertar Calçamento 22-dez-20 5 05:30 07:03 1:33 13,85 2 Fabio e Irineu

3248622 18-dez-20 14:29 Marly Wulf Consertar Calçamento 22-dez-20 4 07:06 09:37 2:31 28,80 2 Fabio e Irineu

3240631 30-nov-20 07:49 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 22-dez-20 22 09:40 10:03 0:23 3,20 2 Fabio e Irineu

3246882 15-dez-20 08:12 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 22-dez-20 7 10:07 10:40 0:33 4,30 2 Fabio e Irineu

3248610 18-dez-20 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3248598 22-dez-20 4 10:43 11:30 0:47 3,80 2 Fabio e Irineu

3248524 18-dez-20 10:50 Tamires Ana Altini Consertar Calçamento 22-dez-20 4 07:08 07:42 0:34 3,60 2 Gilmar e Ricardeau

3249902 22-dez-20 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3249174 22-dez-20 0 07:47 08:50 1:03 9,75 2 Gilmar e Ricardeau

3249178 19-dez-20 07:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3147425 22-dez-20 3 08:54 10:15 1:21 12,00 2 Gilmar e Ricardeau

3246943 15-dez-20 09:20 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 22-dez-20 7 10:18 12:03 1:45 24,75 2 Gilmar e Ricardeau

3247211 15-dez-20 15:31 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar meio-fio Desdobramento OS 3245379 22-dez-20 7 13:00 13:38 0:38 48,00 2 Gilmar e Ricardeau

3249091 21-dez-20 07:35 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 23-dez-20 2 07:32 08:40 1:08 13,60 2 Gilmar e Ricardeau

3248595 18-dez-20 13:29 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3240394 23-dez-20 5 08:44 09:30 0:46 9,90 2 Gilmar e Ricardeau

3245676 11-dez-20 14:10 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3244105 23-dez-20 12 09:36 10:40 1:04 12,90 2 Gilmar e Ricardeau

3246269 11-dez-20 08:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3243294 23-dez-20 12 10:43 12:00 1:17 13,30 2 Gilmar e Ricardeau

3238556 23-nov-20 11:04 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3230555 23-dez-20 30 13:03 15:00 1:57 39,60 2 Gilmar e Ricardeau

3250390 26-dez-20 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3250241 27-dez-20 1 07:30 08:28 0:58 11,20 2 Gilmar e Ricardeau

3250314 26-dez-20 09:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3250302 27-dez-20 1 08:30 09:50 1:20 13,90 2 Gilmar e Ricardeau

3250725 28-dez-20 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3250373 27-dez-20 -1 09:56 11:00 1:04 31,60 2 Gilmar e Ricardeau

3245515 11-dez-20 10:46 Hellen Cristina José Consertar Calçamento Desdobramento OS 3230196 28-dez-20 17 07:29 08:10 0:41 9,40 2 Gilmar e Ricardeau

3248501 18-dez-20 10:25 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3228604 28-dez-20 10 08:12 09:00 0:48 13,80 2 Gilmar e Ricardeau

3241636 2-dez-20 13:30 Marly Wulf Consertar meio-fio 28-dez-20 26 09:03 09:30 0:27 6,25 2 Gilmar e Ricardeau

3241585 2-dez-20 11:42 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 28-dez-20 26 09:31 11:08 1:37 17,40 2 Gilmar e Ricardeau

3246353 14-dez-20 09:15 Julie Franzner Consertar Calçamento Desdobramento OS 3199092 28-dez-20 14 11:10 12:08 0:58 12,40 2 Gilmar e Ricardeau

3249518 21-dez-20 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3248009 28-dez-20 7 13:00 14:03 1:03 10,20 2 Gilmar e Ricardeau

3249979 23-dez-20 07:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3249540 28-dez-20 5 14:05 15:00 0:55 16,40 2 Gilmar e Ricardeau

3244974 10-dez-20 08:02 Tamires Ana Altini Consertar Calçamento 28-dez-20 18 15:08 15:56 0:48 9,95 2 Gilmar e Ricardeau

3250750 28-dez-20 07:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3250243 28-dez-20 0 16:00 17:20 1:20 16,30 2 Gilmar e Ricardeau

3247813 16-dez-20 20:15 Juliani Bueno Consertar Calçamento Desdobramento OS 3191129 29-dez-20 13 07:30 08:18 0:48 7,20 2 Gilmar e Ricardeau

3249092 21-dez-20 07:37 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 29-dez-20 8 08:20 09:00 0:40 9,85 2 Gilmar e Ricardeau

3239479 25-nov-20 14:17 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 29-dez-20 34 09:03 09:28 0:25 4,20 2 Gilmar e Ricardeau

3239540 25-nov-20 14:53 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 29-dez-20 34 09:30 10:18 0:48 9,90 2 Gilmar e Ricardeau

3239478 25-nov-20 14:18 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 29-dez-20 34 10:20 10:38 0:18 2,90 2 Gilmar e Ricardeau

3239477 25-nov-20 14:18 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 29-dez-20 34 10:40 11:00 0:20 3,30 2 Gilmar e Ricardeau

3249612 22-dez-20 08:57 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3241525 29-dez-20 7 11:03 11:39 0:36 9,20 2 Gilmar e Ricardeau

3247189 15-dez-20 15:17 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3241689 29-dez-20 14 11:43 12:09 0:26 3,60 2 Gilmar e Ricardeau

3247188 15-dez-20 15:17 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3241689 29-dez-20 14 14:10 15:03 0:53 8,40 2 Gilmar e Ricardeau

3249754 21-dez-20 14:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3248382 29-dez-20 8 14:11 15:39 1:28 27,30 2 Gilmar e Ricardeau

3240070 26-nov-20 14:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3248382 30-dez-20 34 07:00 07:39 0:39 7,95 2 Gilmar e Ricardeau

3240629 30-nov-20 07:48 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 30-dez-20 30 07:41 08:07 0:26 4,60 2 Gilmar e Ricardeau

3247616 16-dez-20 13:35 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar meio-fio Desdobramento OS 3241561 30-dez-20 14 08:09 09:00 0:51 13,60 2 Gilmar e Ricardeau

3249512 21-dez-20 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3248750 30-dez-20 9 09:01 10:00 0:59 14,90 2 Gilmar e Ricardeau

3240633 30-nov-20 07:51 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 30-dez-20 30 10:02 10:25 0:23 4,80 2 Gilmar e Ricardeau

3249513 21-dez-20 14:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3249167 30-dez-20 9 10:27 11:18 0:51 9,70 2 Gilmar e Ricardeau

3240929 30-nov-20 15:05 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3218337 30-dez-20 30 11:20 11:45 0:25 5,40 2 Gilmar e Ricardeau

3248650 18-dez-20 15:02 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3247522 30-dez-20 12 11:47 12:30 0:43 9,20 2 Gilmar e Ricardeau

3245643 11-dez-20 13:30 India Nara Pellis Milbratz Consertar Calçamento Desdobramento OS 3231386 30-dez-20 19 13:30 14:29 0:59 12,90 2 Gilmar e Ricardeau

3249649 22-dez-20 09:43 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3248082 30-dez-20 8 14:33 15:00 0:27 5,40 2 Gilmar e Ricardeau

3249650 22-dez-20 09:43 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3248082 30-dez-20 8 15:02 15:28 0:26 3,60 2 Gilmar e Ricardeau

3249510 21-dez-20 13:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3249216 30-dez-20 9 15:32 16:00 0:28 9,25 2 Gilmar e Ricardeau

3249722 22-dez-20 11:06 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 30-dez-20 8 16:05 16:29 0:24 5,20 2 Gilmar e Ricardeau

3249846 22-dez-20 11:39 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3231240 30-dez-20 8 16:30 16:45 0:15 3,75 2 Gilmar e Ricardeau

3249907 22-dez-20 15:36 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 31-dez-20 9 05:00 05:36 0:36 6,20 2 Gilmar e Ricardeau

3244919 9-dez-20 08:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3216938 31-dez-20 22 05:39 06:23 0:44 9,75 2 Gilmar e Ricardeau

3245283 9-dez-20 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3243456 31-dez-20 22 06:25 06:43 0:18 5,20 2 Gilmar e Ricardeau

3238238 20-nov-20 15:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3213816 31-dez-20 41 06:48 07:06 0:18 4,20 2 Gilmar e Ricardeau

3244918 9-dez-20 10:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3241847 31-dez-20 22 07:10 07:38 0:28 4,10 2 Gilmar e Ricardeau

3240930 30-nov-20 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3233697 31-dez-20 31 07:43 08:15 0:32 4,90 2 Gilmar e Ricardeau

3245320 10-dez-20 14:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3233423 31-dez-20 21 08:17 08:30 0:13 3,20 2 Gilmar e Ricardeau

3249096 21-dez-20 07:40 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 31-dez-20 10 08:38 09:40 1:02 13,85 2 Gilmar e Ricardeau

3256714 20-jan-21 16:52 Joel Fraccetto Martins Velho Consertar Calçamento 21-jan-21 1 05:00 12:00 13:00 20:30 22-jan-21 05:00 12:01 13:30 16:00 24:01 219,90 3 Bruno, Aldair e Jerson

3238754 23-nov-20 15:31 Giovanne Luiz Forlin Consertar Calçamento 9-jan-21 47 05:30 12:00 13:03 21:00 14:27 203,60 2 Gilmar e Ricardeau

3257908 6-jan-21 15:36 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 6-jan-21 0 05:30 12:00 13:05 17:39 11:04 112,90 2 Fabio e Irineu

3256790 4-jan-21 08:40 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 16-jan-21 12 05:30 11:58 13:00 20:00 17-jan-21 05:30 12:00 13:08 19:30 26:20 403,00 2 Fabio e Irineu

3250704 2-jan-21 16:33 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 3250672 6-jan-21 4 07:30 08:10 0:40 9,25 2 Gilmar e Ricardeau

3249971 22-dez-20 15:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3241029 6-jan-21 15 08:12 09:26 1:14 13,20 2 Gilmar e Ricardeau

3250128 23-dez-20 13:00 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento Desdobramento OS 3243943 6-jan-21 14 09:30 10:01 0:31 3,00 2 Gilmar e Ricardeau

3249104 21-dez-20 07:45 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 6-jan-21 16 07:28 08:00 0:32 3,20 2 Gilmar e Ricardeau

3250731 31-dez-20 06:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3250493 6-jan-21 6 08:01 08:33 0:32 4,90 2 Gilmar e Ricardeau

3248601 18-dez-20 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3245376 6-jan-21 19 08:36 09:00 0:24 4,20 2 Gilmar e Ricardeau

3250319 25-dez-20 08:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3250267 6-jan-21 12 09:01 09:27 0:26 3,00 2 Gilmar e Ricardeau

3250760 3-jan-21 09:54 Adilson Maia Consertar Calçamento 6-jan-21 3 09:30 10:36 1:06 10,10 2 Gilmar e Ricardeau

3250321 23-dez-20 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3250100 6-jan-21 14 10:40 11:49 1:09 13,70 2 Gilmar e Ricardeau

3242812 7-dez-20 07:50 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 6-jan-21 30 13:00 13:58 0:58 9,90 2 Gilmar e Ricardeau

3239715 26-nov-20 07:41 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3238037 7-jan-21 42 07:30 09:02 1:32 12,65 2 Gilmar e Ricardeau

3251904 6-jan-21 08:21 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 8-jan-21 2 10:02 10:36 0:34 4,70 2 Gilmar e Ricardeau

3250389 26-dez-20 09:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3250214 8-jan-21 13 09:31 09:57 0:26 4,00 2 Gilmar e Ricardeau

3249723 22-dez-20 11:07 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 8-jan-21 17 09:11 09:28 0:17 3,60 2 Gilmar e Ricardeau

3249788 22-dez-20 13:14 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar meio-fio Desdobramento OS 3248715 8-jan-21 17 08:53 09:10 0:17 4,85 2 Gilmar e Ricardeau

3250922 4-jan-21 10:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3250779 8-jan-21 4 07:29 08:49 1:20 13,40 2 Gilmar e Ricardeau

3250367 27-dez-20 16:54 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 3250351 11-jan-21 15 07:30 07:32 0:02 4,20 2 Fabio e Irineu

3251017 4-jan-21 14:24 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3250572 11-jan-21 7 07:33 08:00 0:27 4,80 2 Fabio e Irineu

3249787 22-dez-20 13:24 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3248715 11-jan-21 20 08:05 08:27 0:22 3,15 2 Fabio e Irineu

3239281 25-nov-20 08:39 Leticia França Andrade Consertar Calçamento 11-jan-21 47 08:30 08:54 0:24 3,20 2 Fabio e Irineu



3249517 21-dez-20 15:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3248111 11-jan-21 21 08:58 09:30 0:32 5,40 2 Fabio e Irineu

3248608 18-dez-20 13:56 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3236841 11-jan-21 24 09:32 10:01 0:29 4,60 2 Fabio e Irineu

3250530 30-dez-20 06:45 Camila Trampusch Cavalheiro Consertar Calçamento Desdobramento OS 3244690 11-jan-21 12 10:02 10:27 0:25 3,20 2 Fabio e Irineu

3249098 21-dez-20 07:41 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 12-jan-21 22 07:30 08:03 0:33 4,70 2 Fabio e Irineu

3251887 4-jan-21 09:35 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3250627 12-jan-21 8 08:06 09:10 1:04 9,20 2 Fabio e Irineu

3250923 4-jan-21 09:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3250451 12-jan-21 8 09:12 10:00 0:48 13,20 2 Fabio e Irineu

3251064 4-jan-21 16:36 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar meio-fio Desdobramento OS 3251042 12-jan-21 8 10:04 10:29 0:25 6,00 2 Fabio e Irineu

3245658 11-dez-20 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3244899 12-jan-21 32 10:31 11:02 0:31 6,10 2 Fabio e Irineu

3250746 3-jan-21 09:06 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 3249892 12-jan-21 9 11:03 11:36 0:33 19,65 2 Fabio e Irineu

3249985 23-dez-20 07:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3249539 12-jan-21 20 13:40 14:06 0:26 5,10 2 Fabio e Irineu

3239741 26-nov-20 08:21 Nycolle dos Santos Chaves 12-jan-21 47 14:08 14:30 0:22 3,00 2 Fabio e Irineu

3252809 7-jan-21 08:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3252169 13-jan-21 6 07:30 08:38 1:08 11,90 2 Fabio e Irineu

3250739 29-dez-20 09:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3250308 13-jan-21 15 08:39 09:27 0:48 6,65 2 Fabio e Irineu

3250741 29-dez-20 09:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3250308 13-jan-21 15 09:28 10:30 1:02 9,80 2 Fabio e Irineu

3253539 8-jan-21 14:10 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3251957 14-jan-21 6 07:30 07:56 0:26 3,20 2 Fabio e Irineu

3252494 7-jan-21 14:14 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3251019 14-jan-21 7 07:57 08:30 0:33 4,25 2 Fabio e Irineu

3254302 11-jan-21 08:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3252808 14-jan-21 3 08:33 08:57 0:24 3,10 2 Fabio e Irineu

3254191 12-jan-21 15:15 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3251948 14-jan-21 2 08:59 10:26 1:27 17,40 2 Fabio e Irineu

3252573 7-jan-21 15:31 India Nara Pellis Milbratz Consertar Calçamento 14-jan-21 7 10:27 11:50 1:23 7,20 2 Fabio e Irineu

3252648 7-jan-21 08:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3252199 15-jan-21 8 07:12 08:20 1:08 11,30 2 Fabio e Irineu

3253537 11-jan-21 11:51 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 15-jan-21 4 08:21 09:40 1:19 13,80 2 Fabio e Irineu

3251001 4-jan-21 13:37 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3247923 15-jan-21 11 09:42 10:15 0:33 7,80 2 Fabio e Irineu

3253530 8-jan-21 08:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3252336 15-jan-21 7 10:16 10:40 0:24 4,30 2 Fabio e Irineu

3251582 4-jan-21 11:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3245401 15-jan-21 11 10:43 12:00 1:17 9,50 2 Fabio e Irineu

3251539 5-jan-21 15:25 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3249790 15-jan-21 10 13:05 13:30 0:25 3,90 2 Fabio e Irineu

3252659 7-jan-21 14:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3252348 15-jan-21 8 13:32 13:49 0:17 3,90 2 Fabio e Irineu

3252652 7-jan-21 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3193300 15-jan-21 8 13:53 14:40 0:47 7,95 2 Fabio e Irineu

3253475 9-jan-21 10:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3252617 15-jan-21 6 14:43 15:15 0:32 4,25 2 Fabio e Irineu

3254178 12-jan-21 14:51 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3241856 15-jan-21 3 15:18 16:20 1:02 9,90 2 Fabio e Irineu

3254823 5-jan-21 15:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3250944 18-jan-21 13 07:32 08:18 0:46 7,90 2 Fabio e Irineu

3252583 7-jan-21 09:35 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3180335 18-jan-21 11 08:26 09:02 0:36 5,25 2 Fabio e Irineu

3255561 15-jan-21 22:56 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 3254687 18-jan-21 3 09:07 10:31 1:24 17,95 2 Fabio e Irineu

3254741 11-jan-21 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3253083 18-jan-21 7 09:07 11:00 1:53 21,30 2 Fabio e Irineu

3255015 14-jan-21 14:37 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3250542 20-jan-21 6 08:22 09:03 0:41 9,20 2 Fabio e Irineu

3255014 14-jan-21 14:37 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar meio-fio Desdobramento OS 3250542 20-jan-21 6 09:04 09:31 0:27 4,20 2 Fabio e Irineu

3255719 18-jan-21 08:52 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio Desdobramento OS 3255681 20-jan-21 2 09:34 10:00 0:26 6,65 2 Fabio e Irineu

3255722 18-jan-21 08:53 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 20-jan-21 2 10:01 10:23 0:22 4,40 2 Fabio e Irineu

3256123 19-jan-21 10:30 Hellen Cristina José Consertar Calçamento Desdobramento OS 3202324 21-jan-21 2 07:30 09:43 2:13 24,30 2 Fabio e Irineu

3255676 18-jan-21 08:01 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 21-jan-21 3 09:46 10:11 0:25 6,20 2 Fabio e Irineu

3224525 15-out-20 14:19 Marly Wulf Consertar Calçamento 22-jan-21 99 05:00 05:33 0:33 4,90 2 Fabio e Irineu

3255032 14-jan-21 15:01 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3253869 22-jan-21 8 05:36 06:30 0:54 12,70 2 Fabio e Irineu

3256342 20-jan-21 07:48 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 22-jan-21 2 06:33 10:57 4:24 64,20 2 Fabio e Irineu

3255562 15-jan-21 09:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3253963 22-jan-21 7 11:00 11:46 0:46 12,75 2 Fabio e Irineu

3255563 15-jan-21 10:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3254042 23-jan-21 8 07:30 08:12 0:42 9,80 2 Fabio e Irineu

3254841 14-jan-21 09:39 India Nara Pellis Milbratz Consertar meio-fio 23-jan-21 9 08:17 08:40 0:23 4,65 2 Fabio e Irineu

3256352 20-jan-21 08:04 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 23-jan-21 3 08:44 09:30 0:46 8,95 2 Fabio e Irineu

3255110 14-jan-21 09:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3253999 23-jan-21 9 09:33 10:17 0:44 9,95 2 Fabio e Irineu

3256813 21-jan-21 09:33 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 23-jan-21 2 10:22 11:10 0:48 11,20 2 Fabio e Irineu

3255758 18-jan-21 08:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3255583 23-jan-21 5 13:00 14:28 1:28 19,20 2 Fabio e Irineu

3255845 18-jan-21 08:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3255652 23-jan-21 5 14:30 15:36 1:06 13,35 2 Fabio e Irineu

3255133 14-jan-21 07:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3254246 23-jan-21 9 15:38 15:48 0:10 1,00 2 Fabio e Irineu

3254869 14-jan-21 08:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3254711 23-jan-21 9 15:50 16:41 0:51 10,40 2 Fabio e Irineu

3254831 5-jan-21 14:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3250999 23-jan-21 18 16:43 17:30 0:47 9,85 2 Fabio e Irineu

3254990 14-jan-21 13:57 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3254505 23-jan-21 9 17:33 18:15 0:42 12,20 2 Fabio e Irineu

3254733 11-jan-21 10:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3253098 23-jan-21 12 18:18 18:30 0:12 1,00 2 Fabio e Irineu

3258245 25-jan-21 08:00 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 25-jan-21 0 15:40 17:00 1:20 27,30 2 Fabio e Irineu

3247128 15-dez-20 14:08 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3242557 25-jan-21 41 14:02 15:38 1:36 27,30 2 Fabio e Irineu

3247129 15-dez-20 14:08 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar meio-fio Desdobramento OS 3242557 25-dez-20 10 13:02 14:00 0:58 17,85 2 Fabio e Irineu

3247900 17-dez-20 07:25 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 25-jan-21 39 11:21 12:00 0:39 14,80 2 Fabio e Irineu

3257910 24-jan-21 15:38 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 25-jan-21 1 10:38 12:00 13:01 15:26 3:47 64,30 2 Gilmar e Ricardeau

3257474 23-jan-21 16:03 Miguel Hoffmann Consertar Calçamento 25-jan-21 2 10:55 11:18 0:23 6,90 2 Fabio e Irineu

3254162 12-jan-21 14:39 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3252503 25-jan-21 13 10:28 10:53 0:25 6,35 2 Fabio e Irineu

3246260 14-dez-20 07:27 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 25-jan-21 42 10:02 10:30 0:28 49,00 2 Gilmar e Ricardeau

3254163 12-jan-21 14:39 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar meio-fio Desdobramento OS 3252503 25-jan-21 13 09:39 10:27 0:48 9,10 2 Fabio e Irineu

3257557 25-jan-21 07:49 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 25-jan-21 0 09:17 09:36 0:19 3,20 2 Fabio e Irineu

3239281 25-nov-20 08:39 Leticia França Andrade Consertar Calçamento 25-jan-21 61 08:53 09:15 0:22 3,20 2 Fabio e Irineu

3257121 22-jan-21 07:58 Tamires Ana Altini Consertar Calçamento 25-jan-21 3 07:31 08:50 1:19 21,90 2 Fabio e Irineu

3257253 22-jan-21 11:15 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento 25-jan-21 3 07:30 10:01 2:31 49,85 2 Gilmar e Ricardeau

3237656 19-nov-20 14:43 Pamela Bona Consertar Calçamento 27-fev-21 100 0:00 357,20 3 Bruno, Ricardeau e Jerson

3248279 17-dez-20 16:47 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3247772 2-fev-21 47 07:30 12:17 13:20 16:00 7:27 97,85 2 Jean e Aldair

3257691 24-jan-21 10:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3257490 26-jan-21 2 07:30 07:58 0:28 3,85 2 Fabio e Irineu

3257693 24-jan-21 10:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3257343 26-jan-21 2 08:00 09:17 1:17 16,90 2 Fabio e Irineu

3258023 25-jan-21 09:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3255666 26-jan-21 1 09:22 09:33 0:11 4,90 2 Fabio e Irineu

3257617 25-jan-21 09:07 Camila Trampusch Cavalheiro Consertar Calçamento 26-jan-21 1 09:38 10:23 0:45 9,65 2 Fabio e Irineu

3264226 10-fev-21 15:56 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3260240 16-fev-21 6 0:00 337,90 2 Jean e Almir

3260365 2-fev-21 08:40 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 9-fev-21 7 14:00 17:38 10-fev-21 07:38 12:06 8:06 107,30 2 Jean e Aldair

3257570 25-jan-21 08:15 Hellen Cristina José Consertar Calçamento Desdobramento OS 3125246 27-jan-21 2 07:31 09:17 1:46 27,45 2 Fabio e Irineu

3257989 25-jan-21 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3257349 27-jan-21 2 09:20 11:08 1:48 19,65 2 Fabio e Irineu

3258408 26-jan-21 14:46 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3256313 27-jan-21 1 11:12 11:30 0:18 6,95 2 Fabio e Irineu

3258526 27-jan-21 07:43 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 27-jan-21 0 11:33 12:00 0:27 4,80 2 Fabio e Irineu

3258228 26-jan-21 10:30 Stefanie Gabrieli da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3129947 27-jan-21 1 13:06 14:00 0:54 13,80 2 Fabio e Irineu

3273719 24-fev-21 07:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3273282 24-fev-21 0 08:08 12:00 13:09 16:00 6:43 137,20 2 Jean e Aldair

3271916 19-fev-21 13:17 Pamela Bona Consertar Calçamento 23-fev-21 4 07:00 12:06 13:30 18:49 10:25 159,30 2 Jerson e Willians

3272817 23-fev-21 08:17 Tamires Ana Altini 25-fev-21 2 07:38 12:00 13:03 16:49 8:08 129,40 2 Jerson e Willians

3265452 14-fev-21 09:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3265414 17-fev-21 3 07:32 12:00 13:05 18:00 9:23 131,45 2 Jean e Aldair

3273852 25-fev-21 08:13 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 25-fev-21 0 07:30 12:00 13:00 14:36 6:06 87,90 2 Gilmar e Rodrigo

3273851 25-fev-21 08:11 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 25-fev-21 0 08:30 12:03 13:00 14:36 5:09 77,20 2 Jean e Aldair

3258835 27-jan-21 15:49 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar meio-fio Desdobramento OS 3255010 28-jan-21 1 07:34 07:50 0:16 6,65 2 Fabio e Irineu

3258911 27-jan-21 10:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3255308 28-jan-21 1 07:53 08:28 0:35 7,20 2 Fabio e Irineu

3258913 27-jan-21 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3255308 28-jan-21 1 08:29 09:26 0:57 9,25 2 Fabio e Irineu

3258910 27-jan-21 23:32 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 3258019 28-jan-21 1 09:28 11:13 1:45 23,30 2 Fabio e Irineu

3258640 27-jan-21 10:00 Camila Trampusch Cavalheiro Consertar meio-fio Desdobramento OS 3250074 28-jan-21 1 11:17 11:30 0:13 2,90 2 Fabio e Irineu

3258627 27-jan-21 09:45 Hellen Cristina José Consertar meio-fio Desdobramento OS 3228878 28-jan-21 1 11:31 11:50 0:19 3,80 2 Fabio e Irineu

3259233 28-jan-21 14:45 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Desdobramento OS 3258383 29-jan-21 1 07:30 07:56 0:26 4,20 2 Fabio e Irineu

3259234 28-jan-21 14:45 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3258383 29-jan-21 1 07:57 08:30 0:33 6,90 2 Fabio e Irineu

3259759 28-jan-21 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3258763 29-jan-21 1 08:33 09:53 1:20 16,30 2 Fabio e Irineu

3259609 29-jan-21 13:13 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3259181 29-jan-21 0 09:56 11:00 1:04 11,90 2 Fabio e Irineu

3259087 28-jan-21 11:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3257806 29-jan-21 1 11:02 11:46 0:44 9,60 2 Fabio e Irineu

3259088 28-jan-21 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3257806 29-jan-21 1 13:00 13:57 0:57 10,20 2 Fabio e Irineu

3259266 28-jan-21 15:57 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3150759 29-jan-21 1 13:59 14:21 0:22 6,70 2 Fabio e Irineu

3258938 28-jan-21 08:04 Gabriel Liebl Consertar Calçamento 29-jan-21 1 14:25 14:49 0:24 4,85 2 Fabio e Irineu

3259577 29-jan-21 11:47 Tamires Ana Altini Consertar Calçamento 1-fev-21 3 07:30 08:26 0:56 11,75 2 Fabio e Irineu

3259855 30-jan-21 16:35 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3259800 1-fev-21 2 08:30 08:49 0:19 3,80 2 Fabio e Irineu



3259575 29-jan-21 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3258425 1-fev-21 3 08:52 09:30 0:38 14,60 2 Fabio e Irineu

3259493 29-jan-21 10:13 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 1-fev-21 3 09:35 10:01 0:26 9,75 2 Jerson e Irineu

3259572 29-jan-21 11:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3258630 1-fev-21 3 10:02 10:33 0:31 10,30 2 Jerson e Irineu

3250782 3-jan-21 09:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3250719 1-fev-21 29 18:30 21:38 3:08 37,30 2 Jerson e Irineu

3259656 29-jan-21 14:21 Giovanne Luiz Forlin Consertar Calçamento 2-fev-21 4 07:32 08:00 0:28 6,20 2 Jerson e Irineu

3246494 14-dez-20 11:16 Luan Ariel Freisleben Consertar meio-fio 2-fev-21 50 08:06 10:43 2:37 27,65 2 Jerson e Irineu

3246495 14-dez-20 11:17 Luan Ariel Freisleben Consertar Calçamento 2-fev-21 50 10:44 12:01 13:03 16:13 4:27 39,80 2 Jerson e Irineu

3260193 1-fev-21 15:58 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 3-fev-21 2 07:35 09:02 1:27 17,85 2 Gilmar e Irineu

3260506 2-fev-21 10:31 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3257412 3-fev-21 1 09:05 09:27 0:22 2,90 2 Gilmar e Irineu

3260094 1-fev-21 13:24 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3258685 3-fev-21 2 09:33 10:06 0:33 7,90 2 Gilamr e Ricardeau

3259607 29-jan-21 13:07 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 3-fev-21 5 10:09 12:21 2:12 27,30 2 Gilamr e Irineu

3261829 4-fev-21 15:33 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3254309 4-fev-21 0 07:31 08:43 1:12 12,95 2 Fabio e Irineu

3261482 3-fev-21 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3257851 9-fev-21 6 07:30 11:57 4:27 47,95 2 Fabio e Irineu

3263210 8-fev-21 13:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3262809 9-fev-21 1 13:00 13:32 0:32 4,90 2 Fabio e Irineu

3261779 21-jan-21 14:55 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 10-fev-21 20 07:31 08:23 0:52 8,70 2 Fabio e Irineu

3261524 4-fev-21 09:01 Camila Trampusch Cavalheiro Consertar Calçamento Desdobramento OS 3247650 10-fev-21 6 08:24 09:00 0:36 8,95 2 Fabio e Irineu

3260634 2-fev-21 13:27 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 10-fev-21 8 09:04 09:21 0:17 3,90 2 Fabio e Irineu

3260631 2-fev-21 13:24 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 10-fev-21 8 09:22 10:01 0:39 7,80 2 Fabio e Irineu

3260630 2-fev-21 13:24 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 10-fev-21 8 10:02 10:28 0:26 6,90 2 Fabio e Irineu

3260629 2-fev-21 13:25 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 10-fev-21 8 10:29 11:07 0:38 9,95 2 Fabio e Irineu

3260625 2-fev-21 13:11 Afonso Reckziegel Filho 10-fev-21 8 13:00 13:27 0:27 5,85 2 Fabio e Irineu

3260186 1-fev-21 15:24 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 8-fev-21 7 07:31 08:22 0:51 9,75 2 Fabio e Irineu

3260635 2-fev-21 13:27 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 10-fev-21 8 14:17 15:00 0:43 7,95 2 Fabio e Irineu

3260632 2-fev-21 13:23 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 10-fev-21 8 13:28 14:16 0:48 13,50 2 Fabio e Irineu

3264150 10-fev-21 13:57 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3240802 11-fev-21 1 10:08 11:46 1:38 17,90 2 Fabio e Irineu

3261652 4-fev-21 09:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3255417 11-fev-21 7 08:25 10:07 1:42 21,30 2 Fabio e Irineu

3263541 9-fev-21 14:01 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar meio-fio Desdobramento OS 3263154 11-fev-21 2 07:35 08:23 0:48 13,95 2 Fabio e Irineu

3263278 9-fev-21 09:32 Tamires Ana Altini Consertar Calçamento Desdobramento OS 3256989 12-fev-21 3 13:00 14:16 1:16 37,20 2 Fabio e Irineu

3239657 25-nov-20 16:00 Luan Ariel Freisleben Consertar Calçamento 12-fev-21 79 09:36 11:03 1:27 17,65 2 Fabio e Irineu

3260757 2-fev-21 15:23 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 12-fev-21 10 08:28 09:31 1:03 13,85 2 Fabio e Irineu

3260755 2-fev-21 15:21 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 12-fev-21 10 07:30 08:27 0:57 12,40 2 Fabio e Irineu

3264237 10-fev-21 16:09 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 13-fev-21 3 07:31 09:03 1:32 27,80 2 Fabio e Irineu

3265472 12-fev-21 16:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3264842 15-fev-21 3 07:31 10:49 3:18 47,20 2 Fabio e Irineu

3261850 4-fev-21 15:41 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 16-fev-21 12 10:32 11:07 0:35 9,25 2 Fabio e Irineu

3264238 10-fev-21 16:13 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 16-fev-21 6 09:07 10:31 1:24 17,95 2 Fabio e Irineu

3264869 12-fev-21 07:39 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3263758 16-fev-21 4 07:31 09:02 1:31 19,30 2 Fabio e Irineu

3253861 12-fev-21 08:40 Nycolle dos Santos Chaves Consertar Calçamento 16-fev-21 4 06:00 07:30 1:30 16,85 2 Fabio e Irineu

3262985 8-fev-21 14:03 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar meio-fio Desdobramento OS 3261876 17-fev-21 9 05:00 05:42 0:42 7,85 2 Fabio e Irineu

3265202 12-fev-21 13:56 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3257885 17-fev-21 5 05:45 06:17 0:32 9,45 2 Fabio e Irineu

3150924 5-mai-20 17:22 Ana Paula Boder Fusi Consertar Calçamento 17-fev-21 288 06:38 09:03 2:25 37,40 2 Fabio e Irineu

3260707 2-fev-21 14:15 Tamires Ana Altini Consertar meio-fio Desdobramento OS 3259722 17-fev-21 15 09:05 09:20 0:15 4,95 2 Fabio e Irineu

3265106 12-fev-21 11:09 Priscilla Correia Melo Consertar Calçamento 17-fev-21 5 09:24 10:02 0:38 6,75 2 Fabio e Irineu

3264914 12-fev-21 08:16 Maria Elisete Quirino da Cruz Consertar meio-fio 17-fev-21 5 10:06 10:30 0:24 4,65 2 Fabio e Irineu

3262982 8-fev-21 14:01 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 17-fev-21 9 10:32 10:47 0:15 5,25 2 Fabio e Irineu

3265941 9-fev-21 14:04 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 17-fev-21 8 13:00 15:00 2:00 51,60 2 Fabio e Irineu

3262375 5-fev-21 11:10 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3258130 17-fev-21 12 15:06 15:23 0:17 3,80 2 Fabio e Irineu

3262376 5-fev-21 11:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3258130 17-fev-21 12 15:24 17:00 1:36 27,90 2 Fabio e Irineu

3264214 10-fev-21 15:42 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3257751 18-fev-21 8 07:03 08:00 0:57 12,40 2 Fabio e Irineu

3261062 3-fev-21 13:35 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar meio-fio Desdobramento OS 3253812 18-fev-21 15 08:03 08:19 0:16 7,80 2 Fabio e Irineu

3261061 3-fev-21 13:35 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3253812 18-fev-21 15 08:20 08:48 0:28 9,60 2 Fabio e Irineu

3265083 12-fev-21 09:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3264781 18-fev-21 6 08:51 09:28 0:37 6,30 2 Fabio e Irineu

3260173 1-fev-21 15:18 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento Desdobramento OS 3257457 18-fev-21 17 07:32 10:00 2:28 6,75 2 Fabio e Irineu

3270447 17-fev-21 09:00 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento Desdobramento OS 3270350 18-fev-21 1 10:04 10:41 0:37 4,90 2 Fabio e Irineu

3265454 14-fev-21 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3265434 18-fev-21 4 10:43 11:18 0:35 2,25 2 Fabio e Irineu

3273324 17-fev-21 08:17 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 18-fev-21 1 06:30 06:58 0:28 6,80 2 Fabio e Irineu

3266061 15-fev-21 16:06 Miguel Hoffmann Consertar meio-fio 19-fev-21 4 07:30 08:03 0:33 4,80 2 Fabio e Irineu

3270158 16-fev-21 14:00 Tamires Ana Altini Consertar Calçamento Desdobramento OS 3265477 19-fev-21 3 08:05 08:29 0:24 3,90 2 Fabio e Irineu

3260960 3-fev-21 10:40 Gabriel Liebl Consertar Calçamento 19-fev-21 16 08:34 11:00 2:26 29,95 2 Fabio e Irineu

3264867 12-fev-21 07:36 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3263164 19-fev-21 7 11:05 11:30 0:25 4,90 2 Fabio e Irineu

3257536 25-jan-21 06:30 Tamires Ana Altini Consertar Calçamento Desdobramento OS 3254359 22-fev-21 28 07:31 07:49 0:18 3,20 2 Fabio e Irineu

3260909 3-fev-21 09:27 Leticia Yuri Hatano Consertar meio-fio 22-fev-21 19 07:52 08:41 0:49 7,80 2 Fabio e Irineu

3260908 3-fev-21 09:26 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento 22-fev-21 19 08:42 09:28 0:46 7,65 2 Fabio e Irineu

3265138 12-fev-21 12:02 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 22-fev-21 10 09:33 10:41 1:08 9,25 2 Fabio e Irineu

3271920 19-fev-21 13:37 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3262241 22-fev-21 3 10:42 11:16 0:34 4,90 2 Fabio e Irineu

3270813 17-fev-21 16:08 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar meio-fio Desdobramento OS 3261891 18-fev-21 1 13:00 14:31 1:31 14,00 2 Fabio e Irineu

3264636 11-fev-21 13:52 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3257785 20-fev-21 9 07:00 08:19 1:19 13,60 2 Fabio e Irineu

3270889 18-fev-21 07:59 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar meio-fio Desdobramento OS 3255595 22-fev-21 4 13:00 13:56 0:56 8,20 2 Fabio e Irineu

3270888 18-fev-21 07:59 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3255595 22-fev-21 4 13:57 14:31 0:34 6,95 2 Fabio e Irineu

3263352 9-fev-21 10:32 India Nara Pellis Milbratz Consertar Calçamento Desdobramento OS 3263290 22-fev-21 13 14:36 15:00 0:24 3,40 2 Fabio e Irineu

3270286 16-fev-21 16:49 Nycolle dos Santos Chaves Consertar Calçamento 23-fev-21 7 05:00 05:20 0:20 3,20 2 Fabio e Irineu

3264870 10-fev-21 14:22 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3263967 23-fev-21 13 05:22 05:40 0:18 4,30 2 Fabio e Irineu

3270911 18-fev-21 08:16 Denis Augusto Vieira Consertar Calçamento Desdobramento OS 3270793 23-fev-21 5 05:43 06:10 0:27 4,85 2 Fabio e Irineu

3260961 3-fev-21 10:41 Gabriel Liebl Consertar meio-fio 23-fev-21 20 06:12 07:00 0:48 7,40 2 Fabio e Irineu

3266081 15-fev-21 16:23 Marly Wulf Consertar Calçamento 23-fev-21 8 07:02 07:53 0:51 9,30 2 Fabio e Irineu

3261275 3-fev-21 15:10 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3256500 23-fev-21 20 07:55 08:16 0:21 3,35 2 Fabio e Irineu

3271461 18-fev-21 13:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3271102 23-fev-21 5 08:20 08:41 0:21 4,85 2 Fabio e Irineu

3266680 16-fev-21 07:48 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 23-fev-21 7 08:43 09:52 1:09 7,90 2 Fabio e Irineu

3266678 16-fev-21 07:48 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 23-fev-21 7 09:53 10:15 0:22 4,99 2 Fabio e Irineu

3260703 2-fev-21 14:09 Joel Fraccetto Martins Velho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3259286 23-fev-21 21 10:18 10:29 0:11 4,30 2 Fabio e Irineu

3260116 1-fev-21 13:52 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3258799 23-fev-21 22 10:31 10:48 0:17 4,25 2 Fabio e Irineu

3261836 4-fev-21 10:40 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3260464 23-fev-21 19 10:50 11:16 0:26 4,25 2 Fabio e Irineu

3263508 9-fev-21 13:42 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3258738 23-fev-21 14 11:18 12:00 13:00 14:38 2:20 21,60 2 Fabio e Irineu

3261936 4-fev-21 18:15 Julie Franzner Consertar meio-fio Desdobramento OS 3151543 23-fev-21 19 14:40 15:18 0:38 4,90 2 Fabio e Irineu

3260200 1-fev-21 15:32 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 23-fev-21 22 15:21 17:00 1:39 14,30 2 Fabio e Irineu

3271912 19-fev-21 13:20 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar meio-fio Desdobramento OS 3257294 24-fev-21 5 07:00 07:29 0:29 3,20 2 Fabio e Irineu

3272003 19-fev-21 14:00 Priscilla Correia Melo Consertar meio-fio Desdobramento OS 3260572 24-fev-21 5 07:31 07:57 0:26 3,90 2 Fabio e Irineu

3272002 19-fev-21 14:00 Priscilla Correia Melo Consertar Calçamento Desdobramento OS 3260572 23-fev-21 4 07:58 09:26 1:28 21,95 2 Fabio e Irineu

3271620 19-fev-21 10:00 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar meio-fio Desdobramento OS 3264209 24-fev-21 5 09:29 10:32 1:03 12,20 2 Fabio e Irineu

3266685 10-fev-21 16:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3263471 24-fev-21 14 10:34 11:23 0:49 6,25 2 Fabio e Irineu

3273024 23-fev-21 11:08 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio Desdobramento OS 3272238 24-fev-21 1 11:25 12:38 1:13 10,65 2 Fabio e Irineu

3246743 14-dez-20 16:55 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3244225 24-fev-21 72 13:20 13:58 0:38 7,20 2 Fabio e Irineu

3264874 12-fev-21 07:42 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3261957 25-fev-21 13 13:30 14:23 0:53 9,30 2 Fabio e Irineu

3263602 9-fev-21 14:34 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3263392 25-fev-21 16 14:30 15:19 0:49 12,40 2 Fabio e Irineu

3265938 15-fev-21 14:01 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar meio-fio Desdobramento OS 3264735 25-fev-21 10 15:21 15:49 0:28 7,85 2 Fabio e Irineu

3265937 15-fev-21 14:01 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3264735 25-fev-21 10 15:50 18:00 2:10 37,90 2 Fabio e Irineu

3273849 25-fev-21 08:09 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 25-fev-21 0 14:40 19:31 4:51 66,70 2 Rodrigo e Gilmar

3270651 17-fev-21 13:43 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3264732 25-fev-21 8 07:00 10:00 3:00 39,95 2 Bruno e Ricardeau

3273202 23-fev-21 16:00 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento Desdobramento OS 3272571 25-fev-21 2 10:01 11:00 0:59 9,75 2 Bruno e Ricardeau

3271454 18-fev-21 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3270871 25-fev-21 7 06:00 07:03 1:03 12,20 2 Fabio e Irineu

3271458 18-fev-21 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3266079 25-fev-21 7 07:05 08:00 0:55 9,65 2 Fabio e Irineu

3272264 21-fev-21 21:09 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 3272171 25-fev-21 4 08:06 08:31 0:25 3,20 2 Fabio e Irineu

3273229 23-fev-21 16:17 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 25-fev-21 2 08:33 09:27 0:54 9,75 2 Fabio e Irineu

3265806 15-fev-21 11:01 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 25-fev-21 10 09:30 09:57 0:27 3,80 2 Fabio e Irineu



3273207 23-fev-21 16:01 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 25-fev-21 2 09:58 11:42 1:44 5,80 2 Fabio e Irineu

3272259 21-fev-21 19:54 Miguel Hoffmann Consertar Calçamento Desdobramento OS 3272210 25-fev-21 4 11:43 12:16 0:33 9,40 2 Fabio e Irineu

3277146 5-mar-21 07:31 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 8-mar-21 3 07:00 12:00 13:30 19:00 9-mar-21 07:30 11:38 14:38 210,40 2 Alan e Ricardeau

3272773 23-fev-21 07:30 Giovanne Luiz Forlin Consertar Calçamento Desdobramento OS 3263631 26-fev-21 3 16:33 17:00 0:27 4,60 2 Fabio e Irineu

3274228 25-fev-21 08:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3273803 26-fev-21 1 16:07 16:31 0:24 4,10 2 Fabio e Irineu

3273767 18-fev-21 09:25 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3241559 26-fev-21 8 15:13 16:02 0:49 7,10 2 Fabio e Irineu

3263001 8-fev-21 14:15 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3261877 26-fev-21 18 14:06 15:10 1:04 15,20 2 Fabio e Irineu

3260267 1-fev-21 16:57 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 26-fev-21 25 13:33 14:01 0:28 2,50 2 Fabio e Irineu

3274185 25-fev-21 14:27 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 26-fev-21 1 13:03 13:32 0:29 1,50 2 Fabio e Irineu

3274217 25-fev-21 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3261759 26-fev-21 1 11:33 12:00 0:27 2,00 2 Fabio e Irineu

3265910 15-fev-21 13:46 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 26-fev-21 11 11:13 11:30 0:17 3,20 2 Fabio e Irineu

3261682 4-fev-21 13:27 Juliano Trindade de Oliveira Consertar Calçamento 26-fev-21 22 10:03 11:12 1:09 21,90 2 Fabio e Irineu

3270046 16-fev-21 06:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3265649 26-fev-21 10 09:09 10:01 0:52 9,20 2 Fabio e Irineu

3272456 22-fev-21 11:19 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 26-fev-21 4 07:31 09:05 1:34 21,30 2 Fabio e Irineu

3285262 22-fev-21 23:21 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 3285215 24-mar-21 30 05:00 12:03 13:09 19:59 25-mar-21 05:00 11:50 13:00 18:00 25:43 302,60 4 Gilmar, Jean, Jerson e Willians

3282453 16-mar-21 08:15 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 20-mar-21 4 05:00 09:41 4:41 89,90 2 Jean e Willians

3286396 25-mar-21 07:47 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 25-mar-21 0 08:18 12:00 13:03 19:57 10:36 130,90 2 Alan e Ricardeau

3285472 23-mar-21 11:27 Irineu Elias Reinehr Consertar meio-fio 23-mar-21 0 12:00 19:58 7:58 151,65 2 Alan e Ricardeau

3285470 23-mar-21 11:25 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 24-mar-21 1 05:00 11:58 13:30 19:30 12:58 147,90 2 Alan e Ricardeau

3284131 19-mar-21 16:53 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio Desdobramento OS 3281320 19-mar-21 0 17:00 21:09 20-mar-21 05:00 12:03 11:12 196,65 2 Alan e Ricardeau

3284130 19-mar-21 16:53 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3281320 20-mar-21 1 0:00 648,30 2 Alan e Ricardeau

3273729 24-fev-21 11:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3272766 1-mar-21 5 07:48 08:23 0:35 7,20 2 Fabio e Irineu

3274745 26-fev-21 14:57 Maria Elisete Quirino da Cruz Consertar Calçamento Desdobramento OS 3274655 1-mar-21 3 07:30 07:42 0:12 1,10 2 Fabio e Irineu

3275622 2-mar-21 13:09 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 2-mar-21 0 13:00 14:16 1:16 13,10 2 Fabio e Irineu

3275758 2-mar-21 16:34 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 2-mar-21 0 10:51 11:09 0:18 15,40 2 Fabio e Irineu

3265766 12-fev-21 10:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3264910 2-mar-21 18 10:05 10:27 0:22 1,80 2 Fabio e Irineu

3264882 11-fev-21 10:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3256762 2-mar-21 19 09:39 10:04 0:25 3,20 2 Fabio e Irineu

3273294 23-fev-21 14:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3272759 2-mar-21 7 08:48 09:37 0:49 9,15 2 Fabio e Irineu

3274223 25-fev-21 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3273837 2-mar-21 5 08:21 08:43 0:22 5,10 2 Fabio e Irineu

3274362 26-fev-21 09:08 Priscilla Correia Melo Consertar meio-fio 2-mar-21 4 07:32 08:18 0:46 5,50 2 Fabio e Irineu

3274227 25-fev-21 09:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3272570 4-mar-21 7 09:34 10:00 0:26 3,25 2 Fabio e Irineu

3275424 2-mar-21 08:08 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 3-mar-21 1 10:57 11:36 0:39 6,65 2 Fabio e Irineu

3275422 2-mar-21 08:07 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 3-mar-21 1 10:18 10:56 0:38 5,10 2 Fabio e Irineu

3263209 9-fev-21 07:53 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 3-mar-21 22 09:53 10:15 0:22 3,10 2 Fabio e Irineu

3273633 24-fev-21 13:51 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3270562 3-mar-21 7 08:34 09:50 1:16 9,20 2 Fabio e Irineu

3259712 29-jan-21 15:46 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3244609 3-mar-21 33 08:03 08:32 0:29 3,50 2 Fabio e Irineu

3274532 26-fev-21 11:34 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 3-mar-21 5 07:32 08:01 0:29 3,20 2 Fabio e Irineu

3279713 10-mar-21 09:19 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 4-mar-21 -6 10:05 10:57 0:52 9,95 2 Fabio e Irineu

3265917 15-fev-21 13:50 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar meio-fio Desdobramento OS 3264258 4-mar-21 17 08:41 09:33 0:52 7,65 2 Fabio e Irineu

3265762 15-fev-21 10:35 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 4-mar-21 17 08:10 08:37 0:27 2,65 2 Fabio e Irineu

3276028 3-mar-21 13:19 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 4-mar-21 1 07:31 08:06 0:35 4,20 2 Fabio e Irineu

3270486 17-fev-21 09:25 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento Desdobramento OS 3270394 5-mar-21 16 11:42 12:06 0:24 4,45 2 Fabio e Irineu

3275766 2-mar-21 16:44 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar meio-fio Desdobramento OS 3265484 5-mar-21 3 11:03 11:40 0:37 12,20 2 Fabio e Irineu

3276025 3-mar-21 10:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3228352 9-mar-21 6 09:53 11:39 1:46 17,30 2 Fabio e Irineu

3276086 3-mar-21 14:41 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3272583 9-mar-21 6 07:36 09:48 2:12 27,20 2 Fabio e Irineu

3280333 11-mar-21 08:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3264736 11-mar-21 0 08:06 09:16 1:10 14,20 2 Fabio e Irineu

3279388 9-mar-21 14:13 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3266012 11-mar-21 2 09:25 10:18 0:53 10,00 2 Fabio e Irineu

3279338 9-mar-21 07:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3278876 11-mar-21 2 10:23 11:00 0:37 7,20 2 Fabio e Irineu

3275705 2-mar-21 07:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3275254 11-mar-21 9 07:31 08:02 0:31 6,80 2 Fabio e Irineu

3281172 11-mar-21 17:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3281122 12-mar-21 1 08:51 09:57 1:06 9,10 2 Fabio e Irineu

3281186 12-mar-21 12:59 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 12-mar-21 0 07:30 08:50 1:20 10,40 2 Fabio e Irineu

3282437 16-mar-21 08:03 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 16-mar-21 0 07:36 08:03 0:27 5,60 2 Fabio e Irineu

3274721 26-fev-21 14:05 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3274104 16-mar-21 18 08:08 09:01 0:53 9,20 2 Fabio e Irineu

3270146 16-fev-21 13:50 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar meio-fio Desdobramento OS 3257500 16-mar-21 28 09:06 12:03 2:57 22,65 2 Fabio e Irineu

3282454 16-mar-21 08:16 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 17-mar-21 1 07:30 08:03 0:33 6,90 2 Fabio e Irineu

3277571 5-mar-21 15:13 Marly Wulf Consertar Calçamento 17-mar-21 12 08:06 09:01 0:55 13,35 2 Fabio e Irineu

3275870 3-mar-21 09:32 Maria Elisete Quirino da Cruz Consertar meio-fio Desdobramento OS 3259446 17-mar-21 14 09:02 09:33 0:31 6,20 2 Fabio e Irineu

3275869 3-mar-21 09:32 Maria Elisete Quirino da Cruz Consertar Calçamento Desdobramento OS 3259446 17-mar-21 14 09:35 10:01 0:26 3,10 2 Fabio e Irineu

3283217 17-mar-21 09:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3282548 22-mar-21 5 10:53 12:28 1:35 21,75 2 Fabio e Seramand

3274194 25-fev-21 14:55 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar meio-fio Desdobramento OS 3263774 22-mar-21 25 09:00 09:29 0:29 3,20 2 Fabio e Seramand

3275197 1-mar-21 11:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3274808 22-mar-21 21 09:30 10:48 1:18 21,70 2 Fabio e Seramand

3283214 17-mar-21 08:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3282697 22-mar-21 5 08:09 08:57 0:48 7,90 2 Fabio e Seramand

3281165 12-mar-21 08:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3277840 22-mar-21 10 07:00 08:06 1:06 12,60 2 Fabio e Seramand

3279980 10-mar-21 13:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3279053 22-mar-21 12 16:43 17:57 1:14 17,90 2 Fabio e Seramand

3282603 16-mar-21 11:00 Giovanne Luiz Forlin Consertar Calçamento Desdobramento OS 3261713 22-mar-21 6 15:20 16:39 1:19 16,95 2 Fabio e Seramand

3282604 16-mar-21 11:00 Giovanne Luiz Forlin Consertar meio-fio Desdobramento OS 3261713 22-mar-21 6 14:47 15:19 0:32 6,85 2 Fabio e Seramand

3264242 1-fev-21 16:15 Marly Wulf Consertar Calçamento 22-mar-21 49 14:30 14:43 0:13 1,00 2 Fabio e Seramand

3280334 11-mar-21 07:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3279660 22-mar-21 11 13:30 14:27 0:57 12,70 2 Fabio e Seramand

3280179 11-mar-21 09:28 Wyviane Alves Funke Araujo Consertar Calçamento 20-mar-21 9 09:46 12:23 2:37 69,70 2 Jean e Willians

3281152 12-mar-21 07:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3280228 20-mar-21 8 18:50 20:00 1:10 22,65 2 Fabio e Seramand

3283542 18-mar-21 07:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3283112 20-mar-21 2 16:54 18:47 1:53 27,95 2 Fabio e Seramand

3276094 3-mar-21 06:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3275143 20-mar-21 17 15:32 16:49 1:17 12,80 2 Fabio e Seramand

3279982 10-mar-21 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3278944 20-mar-21 10 13:00 15:27 2:27 28,65 2 Fabio e Seramand

3284042 19-mar-21 09:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3283176 20-mar-21 1 10:04 11:37 1:33 17,95 2 Fabio e Seramand

3282455 16-mar-21 08:18 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 20-mar-21 4 09:09 10:01 0:52 6,35 2 Fabio e Seramand

3283265 17-mar-21 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3249807 20-mar-21 3 05:00 09:03 4:03 69,30 2 Fabio e Seramand

3282531 10-mar-21 17:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3237877 18-mar-21 8 14:02 15:08 1:06 7,35 2 Fabio e Seramand

3282530 16-mar-21 09:28 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3237877 18-mar-21 2 13:09 14:01 0:52 7,65 2 Fabio e Seramand

3279946 10-mar-21 14:51 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3274910 18-mar-21 8 10:43 12:02 1:19 19,65 2 Fabio e Seramand

3280009 10-mar-21 08:35 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3245198 18-mar-21 8 09:23 10:39 1:16 4,00 2 Fabio e Seramand

3278921 9-mar-21 07:44 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio 18-mar-21 9 08:40 09:19 0:39 6,85 2 Fabio e Irineu

3276986 4-mar-21 13:50 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3275746 18-mar-21 14 08:03 08:34 0:31 4,85 2 Fabio e Seramand

3276987 4-mar-21 13:50 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar meio-fio Desdobramento OS 3275746 18-mar-21 14 07:22 08:02 0:40 4,15 2 Fabio e Seramand

3279224 3-mar-21 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3272252 18-mar-21 15 05:00 08:56 3:56 69,90 2 Alan e Ricardeau

3286966 8-mar-21 10:44 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 8-mar-21 0 14:09 15:47 1:38 34,80 2 Fabio e Irineu

3286967 8-mar-21 10:45 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 8-mar-21 0 13:00 14:08 1:08 11,65 2 Fabio e Irineu

3275703 2-mar-21 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3275453 19-mar-21 17 10:48 12:00 1:12 9,95 2 Fabio e Seramand

3275702 2-mar-21 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3275134 19-mar-21 17 09:11 10:46 1:35 17,95 2 Fabio e Seramand

3274729 26-fev-21 13:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3273461 19-mar-21 21 07:36 09:07 1:31 19,20 2 Fabio e Seramand

3279981 10-mar-21 13:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3277279 23-mar-21 13 17:12 18:31 1:19 19,60 2 Fabio e Seramand

3282062 15-mar-21 10:32 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3282056 23-mar-21 8 05:00 06:15 1:15 27,30 2 Fabio e Seramand

3279028 9-mar-21 09:57 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento 23-mar-21 14 06:20 08:36 2:16 60,80 2 Fabio e Seramand

3270897 18-fev-21 08:08 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar meio-fio Desdobramento OS 3254902 23-mar-21 33 08:39 08:42 0:03 1,00 2 Fabio e Seramand

3283338 18-mar-21 07:35 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3275311 23-mar-21 5 08:45 09:50 1:05 7,40 2 Fabio e Seramand

3285175 22-mar-21 13:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3281133 23-mar-21 1 09:54 11:03 1:09 26,60 2 Fabio e Seramand

3274803 26-fev-21 16:34 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3261614 23-mar-21 25 0:00 6,80

3279020 9-mar-21 09:50 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento Desdobramento OS 3277139 23-mar-21 14 13:02 13:48 0:46 7,90 2 Fabio e Seramand

3276809 4-mar-21 09:30 Marly Wulf Consertar Calçamento Desdobramento OS 3276245 23-mar-21 19 13:51 14:46 0:55 7,90 2 Fabio e Seramand

3281567 12-mar-21 09:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3281005 23-mar-21 11 14:50 16:19 1:29 21,40 2 Fabio e Seramand

3281148 12-mar-21 08:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3279760 23-mar-21 11 16:20 17:08 0:48 16,20 2 Fabio e Seramand

3284591 21-mar-21 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3283738 24-mar-21 3 05:00 05:56 0:56 8,10 2 Fabio e Seramand

3270267 16-fev-21 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3254489 24-mar-21 36 06:30 06:56 0:26 9,20 2 Fabio e Seramand

3275755 2-mar-21 16:25 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar meio-fio Desdobramento OS 3274321 24-mar-21 22 07:00 07:41 0:41 5,30 2 Fabio e Seramand



3275754 2-mar-21 16:25 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3274321 24-mar-21 22 07:42 08:20 0:38 4,60 2 Fabio e Seramand

3285503 23-mar-21 11:45 Wyviane Alves Funke Araujo 24-mar-21 1 08:28 09:37 1:09 6,95 2 Fabio e Seramand

3286294 24-mar-21 15:14 Pamela Bona Consertar Calçamento 24-mar-21 0 09:41 11:06 1:25 16,85 2 Fabio e Seramand

3285783 24-mar-21 07:37 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3276082 24-mar-21 0 11:10 12:01 0:51 9,20 2 Fabio e Seramand

3277591 5-mar-21 15:35 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 24-mar-21 19 13:05 13:31 0:26 1,20 2 Fabio e Seramand

3276852 4-mar-21 07:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3275805 24-mar-21 20 13:33 14:53 1:20 19,35 2 Fabio e Seramand

3279339 9-mar-21 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3277776 24-mar-21 15 14:55 16:38 1:43 21,45 2 Fabio e Seramand

3283274 17-mar-21 16:21 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 24-mar-21 7 16:42 19:00 2:18 29,65 2 Fabio e Seramand

3279221 2-mar-21 16:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3272561 25-mar-21 23 19:28 20:39 1:11 17,70 2 Fabio e Seramand

3271774 19-fev-21 10:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3265300 25-mar-21 34 05:00 06:27 1:27 49,90 2 Bruno e Ricardeau

3282215 15-mar-21 13:45 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar meio-fio Desdobramento OS 3282042 25-mar-21 10 06:29 06:45 0:16 4,65 2 Bruno e Ricardeau

3282213 15-mar-21 13:45 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento Desdobramento OS 3282042 25-mar-21 10 06:46 07:08 0:22 11,30 2 Bruno e Ricardeau

3273217 23-fev-21 16:05 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 25-mar-21 30 07:10 07:43 0:33 9,20 2 Bruno e Ricardeau

3285256 22-mar-21 13:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3284251 25-mar-21 3 07:44 07:53 0:09 1,50 2 Bruno e Ricardeau

3285257 22-mar-21 13:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3284463 25-mar-21 3 07:54 08:37 0:43 14,90 2 Bruno e Ricardeau

3280395 11-mar-21 14:06 Tahiana Spieker Consertar Calçamento Desdobramento OS 3280120 25-mar-21 14 08:40 09:07 0:27 6,95 2 Bruno e Ricardeau

3285692 23-mar-21 15:53 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 25-mar-21 2 09:10 10:18 1:08 21,30 2 Bruno e Ricardeau

3281154 12-mar-21 07:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3279989 25-mar-21 13 10:21 10:38 0:17 3,30 2 Bruno e Ricardeau

3285192 22-mar-21 08:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3282283 25-mar-21 3 10:41 10:53 0:12 4,50 2 Bruno e Ricardeau

3275401 1-mar-21 15:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3271939 25-mar-21 24 10:58 11:36 0:38 14,95 2 Bruno e Ricardeau

3277785 6-mar-21 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 32777707 25-mar-21 19 11:53 12:18 0:25 2,00 2 Bruno e Ricardeau

3285413 23-mar-21 10:20 Irineu Elias Reinehr Consertar meio-fio 25-mar-21 2 14:32 15:06 0:34 3,30 2 Bruno e Ricardeau

3282302 15-mar-21 15:21 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3281099 25-mar-21 10 15:10 16:01 0:51 14,40 2 Bruno e Ricardeau

3283339 17-mar-21 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3282305 25-mar-21 8 16:06 17:48 1:42 21,60 2 Bruno e Ricardeau

3279225 4-mar-21 16:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3263175 25-mar-21 21 17:53 19:47 1:54 37,95 2 Bruno e Ricardeau

3286779 25-mar-21 16:18 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3285188 25-mar-21 0 19:50 20:38 0:48 13,20 2 Bruno e Ricardeau

3285830 24-mar-21 08:30 Hellen Cristina José Consertar Calçamento Desdobramento OS 3018575 25-mar-21 1 05:01 08:31 3:30 49,95 2 Fabio e Seramand

3279799 10-mar-21 11:09 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 25-mar-21 15 08:35 10:55 2:20 21,80 2 Fabio e Seramand

3279360 9-mar-21 13:46 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3278439 25-mar-21 16 10:57 11:03 0:06 5,30 2 Fabio e Seramand

3276064 3-mar-21 08:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3243798 25-mar-21 22 11:08 11:41 0:33 8,40 2 Fabio e Seramand

3273526 24-fev-21 11:06 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 25-mar-21 29 11:43 12:16 0:33 9,30 2 Fabio e Seramand

3280335 11-mar-21 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3279816 25-mar-21 14 13:20 14:00 0:40 12,60 2 Fabio e Seramand

3281141 12-mar-21 09:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3280350 25-mar-21 13 14:23 15:03 0:40 17,95 2 Fabio e Seramand

3281140 12-mar-21 09:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3280350 25-mar-21 13 15:04 15:20 0:16 7,20 2 Fabio e Seramand

3277580 5-mar-21 09:20 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3275595 25-mar-21 20 15:24 15:48 0:24 5,90 2 Fabio e Seramand

3277579 5-mar-21 15:28 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento Desdobramento OS 3277112 25-mar-21 20 15:53 16:19 0:26 6,85 2 Fabio e Seramand

3278830 8-mar-21 13:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3278240 25-mar-21 17 16:20 16:53 0:33 5,90 2 Fabio e Seramand

3272647 22-fev-21 15:17 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 25-mar-21 31 16:58 17:23 0:25 4,75 2 Fabio e Seramand

3276058 3-mar-21 13:55 Tamires Ana Altini Consertar Calçamento 25-mar-21 22 17:25 18:00 0:35 3,80 2 Fabio e Seramand

3275451 2-mar-21 08:51 Juliani Bueno Consertar Calçamento Desdobramento OS 3210100 25-mar-21 23 18:03 18:31 0:28 4,20 2 Fabio e Seramand

3275438 2-mar-21 08:30 Juliani Bueno Consertar Calçamento Desdobramento OS 3210113 25-mar-21 23 18:33 18:49 0:16 3,80 2 Fabio e Seramand

3279066 2-mar-21 14:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3275749 25-mar-21 23 18:53 19:27 0:34 19,90 2 Fabio e Seramand

3293832 13-abr-21 16:07 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3287922 23-abr-21 10 05:00 11:32 6:32 96,44 2 Rodrigo e Ricardeau

3294209 14-abr-21 11:33 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 15-abr-21 1 0:00 985,53 4 Alan, Seramand, Bruno e Valdecir

3298810 14-abr-21 08:36 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 21-abr-21 7 07:00 12:00 13:00 18:56 10:56 169,40 2 Alan e Seramand

3298813 19-abr-21 08:39 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 22-abr-21 3 07:31 12:00 13:00 16:31 8:00 98,90 2 Alan e Seramand

3298812 8-abr-21 08:37 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 9-abr-21 1 07:33 12:00 13:02 16:51 8:16 103,75 2 Alan e Seramand

3286614 24-mar-21 13:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3285862 30-mar-21 6 09:05 09:40 0:35 5,60 2 Fabio e Ricardeau 

3282391 15-mar-21 23:33 Adilson Maia Consertar meio-fio Desdobramento OS 3274357 6-abr-21 22 13:00 17:19 4:19 79,20 2 Jerson e Ricardeau

3273765 23-fev-21 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3258660 31-mar-21 36 07:31 08:03 0:32 4,20 2 Fabio e Ricardeau 

3286300 24-mar-21 15:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3277474 31-mar-21 7 08:06 08:29 0:23 3,60 2 Fabio e Ricardeau 

3286768 25-mar-21 09:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3284407 31-mar-21 6 08:33 09:02 0:29 3,40 2 Fabio e Irineu

3275904 3-mar-21 10:09 India Nara Pellis Milbratz Consertar Calçamento 31-mar-21 28 09:07 09:31 0:24 3,45 2 Fabio e Ricardeau 

3285464 23-mar-21 09:55 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3278976 31-mar-21 8 09:33 10:03 0:30 6,35 2 Fabio e Ricardeau 

3281136 12-mar-21 10:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3279641 31-mar-21 19 10:06 10:57 0:51 9,20 2 Fabio e Ricardeau 

3286872 26-mar-21 08:45 Priscilla Correia Melo Consertar Calçamento Desdobramento OS 3279711 31-mar-21 5 11:00 11:28 0:28 3,45 2 Fabio e Ricardeau 

3287032 26-mar-21 13:36 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3286740 31-mar-21 5 11:31 12:27 0:56 8,95 2 Fabio e Ricardeau 

3287494 29-mar-21 08:20 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3286767 31-mar-21 2 13:30 14:00 0:30 3,30 2 Fabio e Ricardeau 

3284593 22-mar-21 14:17 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio Desdobramento OS 3283738 1-abr-21 10 07:32 08:19 0:47 7,70 2 Fabio e Ricardeau 

3288894 1-abr-21 08:34 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento 1-abr-21 0 08:23 09:06 0:43 8,90 2 Fabio e Ricardeau 

3288826 28-mar-21 16:35 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 1-abr-21 4 09:10 09:39 0:29 7,20 2 Fabio e Ricardeau 

3288000 30-mar-21 09:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3287658 1-abr-21 2 09:50 10:23 0:33 9,40 2 Fabio e Ricardeau 

3289574 5-abr-21 10:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3289102 6-abr-21 1 07:32 08:09 0:37 5,10 2 Jerson e Ricardeau

3289020 1-abr-21 21:16 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 3287851 6-abr-21 5 08:14 08:52 0:38 6,30 2 Jerson e Ricardeau

3289547 5-abr-21 14:49 Pamela Bona Consertar Calçamento 6-abr-21 1 08:54 09:21 0:27 3,40 2 Jerson e Ricardeau

3284306 22-mar-21 07:40 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio Desdobramento OS 3283366 6-abr-21 15 09:26 09:53 0:27 6,30 2 Jerson e Ricardeau

3284305 19-mar-21 13:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3283366 6-abr-21 18 09:54 10:18 0:24 3,10 2 Jerson e Ricardeau

3288263 30-mar-21 16:16 Tamires Ana Altini Consertar Calçamento 6-abr-21 7 10:23 12:00 1:37 16,30 2 Jerson e Ricardeau

3289138 3-abr-21 11:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3288790 7-abr-21 4 07:30 08:03 0:33 4,30 2 Jerson e Ricardeau

3288978 1-abr-21 14:17 Maria Elisete Quirino da Cruz Consertar Calçamento 7-abr-21 6 08:05 09:01 0:56 9,90 2 Jerson e Ricardeau

3287497 29-mar-21 07:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3287260 7-abr-21 9 09:02 09:31 0:29 4,50 2 Jerson e Ricardeau

3288277 30-mar-21 16:39 Cassio Amaral Consertar Calçamento 7-abr-21 8 09:34 12:00 2:26 44,20 2 Jerson e Ricardeau

3289662 5-abr-21 11:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3289124 7-abr-21 2 13:00 14:06 1:06 16,30 2 Jerson e Ricardeau

3245493 11-dez-20 10:14 Gabriel Liebl Consertar meio-fio 7-abr-21 117 14:11 15:02 0:51 14,40 2 Jerson e Ricardeau

3288349 31-mar-21 08:08 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 7-abr-21 7 15:05 16:00 0:55 12,10 2 Jerson e Ricardeau

3288348 31-mar-21 08:07 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 7-abr-21 7 16:01 18:36 2:35 37,90 2 Jerson e Ricardeau

3289016 31-mar-21 13:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3288323 8-abr-21 8 07:31 08:19 0:48 8,20 2 Jerson e Ricardeau

3288073 30-mar-21 13:06 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento 8-abr-21 9 08:22 09:49 1:27 17,80 2 Jerson e Ricardeau

3286084 24-mar-21 10:57 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 8-abr-21 15 09:53 12:00 13:00 13:56 3:03 27,90 2 Jerson e Ricardeau

3288011 30-mar-21 07:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3287661 9-abr-21 10 07:32 08:51 1:19 17,40 2 Jerson e Ricardeau

3273762 24-fev-21 16:15 Nycolle dos Santos Chaves Consertar meio-fio Desdobramento OS 3270074 9-abr-21 44 08:57 09:13 0:16 3,40 2 Jerson e Ricardeau

3273761 24-fev-21 16:15 Nycolle dos Santos Chaves Consertar Calçamento Desdobramento OS 3270074 9-abr-21 44 09:14 09:58 0:44 4,85 2 Jerson e Ricardeau

3287749 29-mar-21 16:31 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 9-abr-21 11 10:03 10:45 0:42 11,20 2 Jerson e Ricardeau

3291121 7-abr-21 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3285339 9-abr-21 2 10:46 11:00 0:14 1,00 2 Jerson e Ricardeau

3283260 17-mar-21 15:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3282480 9-abr-21 23 11:03 11:29 0:26 4,50 2 Jerson e Ricardeau

3290894 8-abr-21 08:01 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 9-abr-21 1 11:33 12:00 0:27 7,80 2 Jerson e Ricardeau

3290895 8-abr-21 08:02 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 9-abr-21 1 13:02 14:00 0:58 8,90 2 Jerson e Ricardeau

3286388 25-mar-21 07:34 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio Desdobramento OS 3285293 10-abr-21 16 07:30 08:13 0:43 9,60 2 Fabio e Irineu

3286387 25-mar-21 07:33 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3285293 10-abr-21 16 08:14 08:53 0:39 6,90 2 Fabio e Irineu

3270141 16-fev-21 13:43 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar meio-fio Desdobramento OS 3248561 10-abr-21 53 08:55 09:26 0:31 5,15 2 Fabio e Irineu

3290659 7-abr-21 13:38 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio 10-abr-21 3 09:30 10:03 0:33 6,80 2 Fabio e Irineu

3277515 5-mar-21 14:36 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 10-abr-21 36 13:02 13:46 0:44 4,20 2 Fabio e Irineu

3284104 19-mar-21 16:08 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3279517 10-abr-21 22 13:50 14:39 0:49 6,65 2 Fabio e Irineu

3265927 15-fev-21 13:54 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio Desdobramento OS 3263386 10-abr-21 54 14:45 15:08 0:23 3,80 2 Fabio e Irineu

3265811 12-fev-21 09:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3256220 10-abr-21 57 15:11 15:47 0:36 7,10 2 Fabio e Irineu

3279808 10-mar-21 11:21 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 12-abr-21 33 07:31 07:53 0:22 3,10 2 Fabio e Irineu

3279807 10-mar-21 11:21 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 12-abr-21 33 07:54 08:19 0:25 3,20 2 Fabio e Irineu

3287228 27-mar-21 23:06 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 3213702 12-abr-21 16 08:23 12:00 3:37 32,60 2 Fabio e Irineu

3293232 9-abr-21 11:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3290455 12-abr-21 3 13:02 14:10 1:08 17,90 2 Fabio e Irineu

3291140 8-abr-21 08:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3288281 12-abr-21 4 14:14 15:01 0:47 12,20 2 Fabio e Irineu

3290650 7-abr-21 09:35 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3289482 12-abr-21 5 15:03 15:46 0:43 13,20 2 Fabio e Irineu

3292383 8-abr-21 14:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3289932 12-abr-21 4 15:50 17:25 1:35 19,30 2 Fabio e Irineu

3291670 9-abr-21 08:01 Maria Elisete Quirino da Cruz Consertar Calçamento Desdobramento OS 3287482 13-abr-21 4 05:32 09:00 3:28 49,95 2 Fabio e Irineu



3289017 1-abr-21 20:02 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 3288306 13-abr-21 12 09:06 10:13 1:07 16,40 2 Fabio e Irineu

3273219 23-fev-21 16:07 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 13-abr-21 49 10:18 10:40 0:22 3,25 2 Fabio e Irineu

3287119 26-mar-21 15:26 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3286812 13-abr-21 18 10:41 11:29 0:48 9,10 2 Fabio e Irineu

3293233 12-abr-21 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3292280 13-abr-21 1 11:38 12:03 0:25 5,30 2 Fabio e Irineu

3293660 13-abr-21 12:59 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio Desdobramento OS 3292306 13-abr-21 0 13:10 13:39 0:29 3,30 2 Fabio e Irineu

3293659 13-abr-21 11:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3292306 13-abr-21 0 13:40 15:09 1:29 3,00 2 Fabio e Irineu

3293674 13-abr-21 10:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3292371 13-abr-21 0 15:12 16:00 0:48 12,40 2 Fabio e Irineu

3292992 12-abr-21 14:18 Pamela Bona Consertar Calçamento 13-abr-21 1 16:03 17:56 1:53 19,75 2 Fabio e Irineu

3282417 16-mar-21 07:45 Nycolle dos Santos Chaves Consertar Calçamento Desdobramento OS 3279378 14-abr-21 29 07:30 08:53 1:23 12,30 2 Fabio e Irineu

3292968 12-abr-21 14:01 Maria Elisete Quirino da Cruz Consertar Calçamento Desdobramento OS 3274042 15-abr-21 3 07:28 09:07 1:39 17,85 2 Fabio e Irineu

3291676 8-abr-21 16:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3291565 15-abr-21 7 09:10 09:48 0:38 6,95 2 Fabio e Irineu

3294641 15-abr-21 08:09 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento Desdobramento OS 3291998 16-abr-21 1 07:32 08:18 0:46 8,10 2 Fabio e Irineu

3294188 14-abr-21 08:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3290599 16-abr-21 2 08:21 09:08 0:47 9,30 2 Fabio e Irineu

3270967 18-fev-21 09:33 Tahiana Spieker Consertar meio-fio 17-abr-21 58 07:00 07:53 0:53 13,60 2 Fabio e Irineu

3270965 18-fev-21 09:32 Tahiana Spieker Consertar Calçamento 17-abr-21 58 07:54 12:03 4:09 78,30 2 Fabio e Irineu

3293907 13-abr-21 16:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3291567 17-abr-21 4 13:00 14:18 1:18 19,70 2 Fabio e Irineu

3286384 25-mar-21 07:25 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento 17-abr-21 23 14:23 15:31 1:08 14,95 2 Fabio e Irineu

3290699 7-abr-21 14:15 Maria Elisete Quirino da Cruz Consertar Calçamento Desdobramento OS 3290577 18-abr-21 11 07:31 08:07 0:36 6,30 2 Fabio e Irineu

3295854 16-abr-21 15:43 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3287400 18-abr-21 2 08:10 08:56 0:46 9,60 2 Fabio e Irineu

3295853 16-abr-21 15:42 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3287400 18-abr-21 2 08:57 09:43 0:46 9,20 2 Fabio e Irineu

3288893 1-abr-21 08:33 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento 18-abr-21 17 09:50 12:31 2:41 37,80 2 Fabio e Irineu

3293918 14-abr-21 07:50 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio Desdobramento OS 3290821 18-abr-21 4 14:03 14:39 0:36 7,85 2 Fabio e Irineu

3292849 12-abr-21 08:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3291225 18-abr-21 6 14:43 15:37 0:54 10,25 2 Fabio e Irineu

3296353 19-abr-21 09:35 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3196377 18-abr-21 -1 15:38 16:06 0:28 11,10 2 Fabio e Irineu

3296352 19-abr-21 09:35 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3196377 18-abr-21 -1 16:07 16:43 0:36 9,90 2 Fabio e Irineu

3263180 8-fev-21 18:27 Marly Wulf Consertar Calçamento 18-abr-21 69 16:46 17:00 0:14 4,10 2 Fabio e Irineu

3292850 12-abr-21 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3288927 18-abr-21 6 17:03 17:51 0:48 12,60 2 Fabio e Irineu

3293719 13-abr-21 14:00 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento Desdobramento OS 3227713 18-abr-21 5 17:53 18:40 0:47 9,45 2 Fabio e Irineu

3298553 16-abr-21 09:05 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 19-abr-21 3 09:20 11:32 2:12 37,65 2 Fabio e Irineu

3298551 16-abr-21 09:02 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 19-abr-21 3 11:33 12:00 13:05 15:31 2:53 47,90 2 Fabio e Irineu

3294639 14-abr-21 09:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3292369 19-abr-21 5 07:32 08:19 0:47 16,20 2 Fabio e Irineu

3294665 15-abr-21 08:19 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 19-abr-21 4 08:20 09:16 0:56 17,75 2 Fabio e Irineu

3294181 14-abr-21 09:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3265890 20-abr-21 6 07:31 08:09 0:38 7,30 2 Fabio e Irineu

3276817 4-mar-21 09:48 Maria Elisete Quirino da Cruz Consertar Calçamento 20-abr-21 47 08:10 08:16 0:06 1,00 2 Fabio e Irineu

3286185 24-mar-21 13:43 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio Desdobramento OS 3283285 20-abr-21 27 08:20 08:39 0:19 4,65 2 Fabio e Irineu

3286184 24-mar-21 13:42 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3283285 20-abr-21 27 08:40 09:37 0:57 9,10 2 Fabio e Irineu

3282795 16-mar-21 13:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3281393 20-abr-21 35 09:41 10:37 0:56 13,95 2 Fabio e Irineu

3287034 26-mar-21 13:47 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3285900 20-abr-21 25 10:40 11:00 0:20 2,10 2 Fabio e Irineu

3293928 12-abr-21 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3288568 21-abr-21 9 05:00 06:27 1:27 19,40 2 Fabio e Irineu

3289664 5-abr-21 23:25 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 3214469 21-abr-21 16 06:28 07:16 0:48 19,30 2 Fabio e Irineu

3291535 8-abr-21 14:59 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 21-abr-21 13 07:20 09:06 1:46 32,60 2 Fabio e Irineu

3293667 13-abr-21 13:02 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio Desdobramento OS 3291646 21-abr-21 8 09:10 10:08 0:58 12,60 2 Fabio e Irineu

3293664 12-abr-21 13:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3291646 21-abr-21 9 10:09 10:52 0:43 11,80 2 Fabio e Irineu

3296077 16-abr-21 16:10 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3290453 21-abr-21 5 10:55 11:09 0:14 5,20 2 Fabio e Irineu

3291674 8-abr-21 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3290109 21-abr-21 13 11:10 11:33 0:23 6,20 2 Fabio e Irineu

3283227 17-mar-21 13:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3282952 21-abr-21 35 11:35 12:00 0:25 5,30 2 Fabio e Irineu

3294655 15-abr-21 08:15 Giovanne Luiz Forlin Consertar meio-fio Desdobramento OS 3193217 21-abr-21 6 13:02 14:09 1:07 16,30 2 Fabio e Irineu

3293737 13-abr-21 14:15 Tahiana Spieker Consertar Calçamento Desdobramento OS 3293604 21-abr-21 8 14:13 14:31 0:18 3,30 2 Fabio e Irineu

3276022 3-mar-21 13:14 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio Desdobramento OS 3271333 21-abr-21 49 14:36 15:09 0:33 9,65 2 Fabio e Irineu

3297208 20-abr-21 09:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3292932 21-abr-21 1 15:13 15:58 0:45 9,90 2 Fabio e Irineu

3289427 5-abr-21 09:55 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3289030 21-abr-21 16 16:03 17:41 1:38 19,75 2 Fabio e Irineu

3297195 20-abr-21 15:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3296536 21-abr-21 1 17:43 19:00 1:17 21,30 2 Fabio e Irineu

3295555 16-abr-21 07:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3294419 22-abr-21 6 05:00 06:16 1:16 13,80 2 Fabio e Irineu

3296397 16-abr-21 13:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3295222 22-abr-21 6 06:17 06:33 0:16 6,80 2 Fabio e Irineu

3296140 19-abr-21 08:01 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio Desdobramento OS 3294318 22-abr-21 3 06:35 07:29 0:54 19,65 2 Fabio e Irineu

3296139 19-abr-21 08:01 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3294318 22-abr-21 3 07:31 09:58 2:27 33,90 2 Fabio e Irineu

3296063 17-abr-21 08:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3295861 22-abr-21 5 09:59 10:58 0:59 19,20

3295545 16-abr-21 11:01 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento Desdobramento OS 3295368 22-abr-21 6 11:00 12:09 1:09 19,95 2 Fabio e Irineu

3295557 16-abr-21 09:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3295118 22-abr-21 6 13:00 14:26 1:26 16,95 2 Fabio e Irineu

3296932 20-abr-21 09:55 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3293547 22-abr-21 2 14:30 16:19 1:49 21,75 2 Fabio e Irineu

3265453 14-abr-21 09:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3265112 22-abr-21 8 16:22 17:06 0:44 9,90 2 Fabio e Irineu

3293677 13-abr-21 10:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3292712 22-abr-21 9 17:08 17:49 0:41 13,80 2 Fabio e Irineu

3287848 29-mar-21 17:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3287148 22-abr-21 24 17:53 18:21 0:28 4,80 2 Fabio e Irineu

3287515 29-mar-21 11:12 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio 22-abr-21 24 18:25 19:38 1:13 19,75 2 Fabio e Irineu

3275006 1-mar-21 09:10 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento 22-abr-21 52 19:40 21:09 1:29 19,75 2 Fabio e Irineu

3286700 25-mar-21 15:15 Marly Wulf Consertar Calçamento Desdobramento OS 3285684 22-abr-21 28 05:20 06:07 0:47 11,65 2 Alan e Valdecir

3265089 12-fev-21 10:59 Leticia Yuri Hatano Consertar meio-fio 22-abr-21 69 06:24 07:20 0:56 11,60 2 Alan e Valdecir

3278831 8-mar-21 16:17 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3276226 22-abr-21 45 07:24 08:13 0:49 13,90 2 Alan e Valdecir

3297193 20-abr-21 14:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3296539 22-abr-21 2 08:56 10:46 1:50 23,90 2 Alan e Valdecir

3296068 17-abr-21 15:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3292425 23-abr-21 6 05:01 05:49 0:48 12,80 2 Fabio e Irineu

3287870 30-mar-21 08:51 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3275467 23-abr-21 24 06:28 07:06 0:38 9,90 2 Fabio e Irineu

3287874 30-mar-21 08:53 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3241569 23-abr-21 24 07:07 09:00 1:53 31,95 2 Fabio e Irineu

3291657 9-abr-21 07:54 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 23-abr-21 14 09:03 09:36 0:33 7,15 2 Fabio e Irineu

3291658 9-abr-21 07:54 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 23-abr-21 14 09:37 10:09 0:32 12,30 2 Fabio e Irineu

3265922 15-fev-21 13:52 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio Desdobramento OS 3263384 23-abr-21 67 10:12 10:30 0:18 4,60 2 Fabio e Irineu

3291664 9-abr-21 07:59 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 23-abr-21 14 10:34 10:51 0:17 4,20 2 Fabio e Irineu

3291661 8-abr-21 11:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3290627 23-abr-21 15 10:52 11:16 0:24 3,00 2 Fabio e Irineu

3292384 8-abr-21 13:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3290921 23-abr-21 15 11:20 11:45 0:25 9,85 2 Fabio e Irineu

3292385 8-abr-21 13:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3290921 23-abr-21 15 11:46 12:29 0:43 16,70 2 Fabio e Irineu

3286303 24-mar-21 09:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3258599 23-abr-21 30 12:32 12:50 0:18 4,80 2 Fabio e Irineu

3294909 15-abr-21 08:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3273298 23-abr-21 8 14:00 14:28 0:28 4,20 2 Fabio e Irineu

3296388 19-abr-21 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3296021 23-abr-21 4 14:32 15:46 1:14 17,80 2 Fabio e Irineu

3289014 31-mar-21 12:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3288314 23-abr-21 23 15:50 17:23 1:33 17,90 2 Fabio e Irineu

3297718 21-abr-21 09:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3297127 23-abr-21 2 17:25 18:11 0:46 13,30 2 Fabio e Irineu

3294917 15-abr-21 12:21 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 23-abr-21 8 18:15 18:47 0:32 9,20 2 Fabio e Irineu

3296365 18-abr-21 08:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3257301 23-abr-21 5 18:50 19:28 0:38 6,75 2 Fabio e Irineu

3297627 22-abr-21 13:38 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio Desdobramento OS 3282703 24-abr-21 2 06:00 06:46 0:46 13,85 2 Fabio e Irineu

3297624 20-abr-21 11:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3282703 24-abr-21 4 06:47 08:03 1:16 19,90 2 Fabio e Irineu

3296142 16-abr-21 11:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3294088 24-abr-21 8 08:06 09:53 1:47 22,75 2 Fabio e Irineu

3297301 20-abr-21 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3294808 24-abr-21 4 09:56 12:37 2:41 47,30 2 Fabio e Irineu

3294650 15-abr-21 08:14 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 24-abr-21 9 13:40 14:17 0:37 7,20 2 Fabio e Irineu

3294632 14-abr-21 13:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3292446 24-abr-21 10 14:21 15:00 0:39 6,30 2 Fabio e Irineu

3297819 22-abr-21 14:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3287130 24-abr-21 2 15:03 16:00 0:57 9,95 2 Fabio e Irineu

3283029 17-mar-21 10:15 Juliani Bueno Consertar Calçamento Desdobramento OS 3210061 24-abr-21 38 16:05 16:27 0:22 4,80 2 Fabio e Irineu

3288266 30-mar-21 16:22 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3221257 25-abr-21 26 07:00 07:32 0:32 5,90 2 Fabio e Irineu

3288265 30-mar-21 09:15 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3221257 25-abr-21 26 07:33 08:06 0:33 6,65 2 Fabio e Irineu

3260329 2-fev-21 07:47 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3259951 25-abr-21 82 08:10 08:31 0:21 7,85 2 Fabio e Irineu

3297615 22-abr-21 10:29 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3283757 25-abr-21 3 08:33 09:03 0:30 5,20 2 Fabio e Irineu

3292433 11-abr-21 22:53 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 3290942 25-abr-21 14 09:07 09:43 0:36 8,10 2 Fabio e Irineu

3283221 17-mar-21 14:51 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio Desdobramento OS 3282019 25-abr-21 39 09:50 10:29 0:39 7,80 2 Fabio e Irineu

3311788 26-abr-21 10:55 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 13-mai-21 17 09:08 12:00 2:52 39,00 2 Bruno e Ricardeau

3311785 26-abr-21 08:50 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 13-mai-21 17 13:00 18:00 5:00 94,00 2 Bruno e Ricardeau

3308733 10-mai-21 08:09 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 11-mai-21 1 05:31 12:00 13:03 19:27 12-mai-21 06:01 12:00 13:01 18:27 24:18 360,00 2 Bruno e Ricardeau



3298996 26-abr-21 15:23 Wagner Gustavo M. Marques Consertar Calçamento 27-abr-21 1 06:30 12:00 13:00 16:03 8:33 117,85 2 Bruno e Ricardeau

3307743 14-mai-21 10:49 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento 15-mai-21 1 06:00 12:00 13:01 14:30 7:29 99,90 2 Bruno e Ricardeau

3311267 17-mai-21 08:12 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 19-mai-21 2 06:05 12:00 13:02 14:38 7:31 103,60 2 Bruno e Ricardeau

3311269 17-mai-21 08:13 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 20-mai-21 3 07:00 12:31 5:31 97,95 2 Bruno e Ricardeau

3308730 18-mai-21 08:06 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 21-mai-21 3 06:00 12:00 13:04 16:31 9:27 139,70 2 Bruno e Ricardeau

3308731 18-mai-21 08:08 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 22-mai-21 4 06:01 12:00 13:06 17:00 9:53 137,95 2 Bruno e Ricardeau

3293253 13-abr-21 08:03 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 26-abr-21 13 07:31 08:27 0:56 13,90 2 Fabio e Irineu

3283620 18-mar-21 10:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3281059 26-abr-21 39 08:30 08:49 0:19 4,70 2 Fabio e Irineu

3297621 22-abr-21 09:35 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3283756 26-abr-21 4 08:53 09:21 0:28 7,65 2 Fabio e Irineu

3293925 14-abr-21 07:53 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio Desdobramento OS 3290818 26-abr-21 12 09:27 10:19 0:52 9,20 2 Fabio e Irineu

3293385 13-abr-21 08:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3292889 26-abr-21 13 10:22 10:58 0:36 9,10 2 Fabio e Irineu

3297967 23-abr-21 10:15 Wyviane Alves Funke Araujo Consertar Calçamento Desdobramento OS 3295060 27-abr-21 4 07:32 08:21 0:49 12,20 2 Fabio e Irineu

3276971 4-mar-21 13:35 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento Desdobramento OS 3270262 27-abr-21 54 08:24 08:53 0:29 4,90 2 Fabio e Irineu

3290325 6-abr-21 16:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3288450 27-abr-21 21 09:46 10:17 0:31 4,90 2 Fabio e Irineu

3279638 10-mar-21 08:15 Nycolle dos Santos Chaves Consertar Calçamento Desdobramento OS 3277447 28-abr-21 49 07:00 07:39 0:39 7,80 2 Fabio e Irineu

3293113 12-abr-21 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3288854 28-abr-21 16 07:40 08:26 0:46 7,90 2 Fabio e Irineu

3295483 16-abr-21 10:44 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento 30-abr-21 14 07:00 07:22 0:22 4,10 2 Fabio e Irineu

3295554 16-abr-21 07:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3294419 30-abr-21 14 07:23 08:09 0:46 9,20 2 Fabio e Irineu

3299511 27-abr-21 11:19 Denis Augusto Vieira Consertar Calçamento 30-abr-21 3 08:12 09:03 0:51 13,60 2 Fabio e Irineu

3298210 23-abr-21 14:50 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3297565 30-abr-21 7 09:33 09:51 0:18 3,10 2 Fabio e Irineu

3292147 9-abr-21 14:58 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3286523 4-mai-21 25 07:33 09:06 1:33 19,45 2 Fabio e Irineu

3292452 12-abr-21 08:11 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento Desdobramento OS 3292301 4-mai-21 22 09:08 09:40 0:32 4,90 2 Fabio e Irineu

3277477 5-mar-21 13:45 Maria Elisete Quirino da Cruz Consertar meio-fio Desdobramento OS 3260361 4-mai-21 60 09:45 10:18 0:33 6,20 2 Fabio e Irineu

3301884 29-abr-21 16:37 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3297645 5-mai-21 6 07:00 08:29 1:29 21,60 2 Fabio e Irineu

3304982 7-mai-21 08:00 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 5-mai-21 -2 08:32 09:22 0:50 19,60 2 Fabio e Irineu

3303431 4-mai-21 16:37 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3299283 7-mai-21 3 07:38 09:05 1:27 19,30 2 Fabio e Irineu

3298880 26-abr-21 14:15 Tamires Ana Altini Consertar Calçamento Desdobramento OS 3298593 7-mai-21 11 09:07 09:34 0:27 4,70 2 Fabio e Irineu

3302536 30-abr-21 19:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3301827 7-mai-21 7 09:36 10:29 0:53 12,20 2 Fabio e Irineu

3296081 16-abr-21 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3294318 7-mai-21 21 10:32 11:18 0:46 8,60 2 Fabio e Irineu

3302518 3-mai-21 07:17 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3301576 7-mai-21 4 11:21 12:39 1:18 17,95 2 Fabio e Irineu

3301541 27-abr-21 14:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3299122 7-mai-21 10 14:00 14:36 0:36 7,90 2 Fabio e Irineu

3303231 4-mai-21 13:06 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3297148 10-mai-21 6 07:00 08:01 1:01 11,90 2 Fabio e Irineu

3297632 22-abr-21 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3297167 10-mai-21 18 08:02 08:30 0:28 4,30 2 Fabio e Irineu

3301179 28-abr-21 08:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3299218 10-mai-21 12 08:36 09:17 0:41 9,65 2 Fabio e Irineu

3291151 7-abr-21 13:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3289606 10-mai-21 33 09:22 10:09 0:47 9,95 2 Fabio e Irineu

3265088 12-fev-21 10:59 Leticia Yuri Hatano Consertar meio-fio 10-mai-21 87 10:13 10:56 0:43 7,80 2 Fabio e Irineu

3304988 7-mai-21 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3302551 10-mai-21 3 11:00 11:29 0:29 6,90 2 Fabio e Irineu

3304798 7-mai-21 09:45 Wyviane Alves Funke Araujo Consertar Calçamento Desdobramento OS 3302117 10-mai-21 3 13:00 14:46 1:46 18,30 2 Fabio e Irineu

3305850 10-mai-21 08:00 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 10-mai-21 0 14:47 16:21 1:34 21,90 2 Fabio e Irineu

3300998 28-abr-21 07:31 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio Desdobramento OS 3298777 13-mai-21 15 06:32 06:59 0:27 7,80 2 Fabio e Irineu

3300996 26-abr-21 16:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3298777 13-mai-21 17 07:00 08:26 1:26 17,80 2 Fabio e Irineu

3297202 20-abr-21 15:00 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento Desdobramento OS 3293564 13-mai-21 23 08:30 09:26 0:56 12,80 2 Fabio e Irineu

3305345 8-mai-21 15:00 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento Desdobramento OS 3305186 13-mai-21 5 09:32 10:07 0:35 8,20 2 Fabio e Irineu

3300999 27-abr-21 14:25 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3299113 14-mai-21 17 07:00 08:21 1:21 16,40 2 Fabio e Irineu

3305545 10-mai-21 10:22 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento 14-mai-21 4 08:24 10:06 1:42 27,90 2 Fabio e Irineu

3303430 4-mai-21 16:33 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 14-mai-21 10 10:10 12:06 13:08 14:40 3:28 53,95 2 Fabio e Irineu

3299064 26-abr-21 16:08 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento 14-mai-21 18 14:40 16:09 1:29 18,98 2 Fabio e Irineu

3306708 11-mai-21 09:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3306083 15-mai-21 4 07:00 07:39 0:39 9,30 2 Fabio e Irineu

3303975 5-mai-21 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3302810 15-mai-21 10 07:40 08:58 1:18 27,35 2 Fabio e Irineu

3307023 11-mai-21 09:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3305788 15-mai-21 4 09:05 10:18 1:13 29,35 2 Fabio e Irineu

3282394 15-mar-21 23:37 Adilson Maia Consertar meio-fio 15-mai-21 61 10:20 11:03 0:43 11,30 2 Fabio e Irineu

3305268 8-mai-21 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3305114 15-mai-21 7 11:07 12:00 13:06 13:41 1:28 23,90 2 Fabio e Irineu

3303436 4-mai-21 16:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3302863 15-mai-21 11 14:46 17:00 2:14 37,95 2 Fabio e Irineu

3299074 26-abr-21 16:23 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3298462 16-mai-21 20 07:31 08:49 1:18 17,95 2 Fabio e Irineu

3301611 27-abr-21 17:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3294970 16-mai-21 19 08:52 09:37 0:45 7,65 2 Fabio e Irineu

3300993 27-abr-21 10:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3289587 16-mai-21 19 10:24 11:07 0:43 6,20 2 Fabio e Irineu

3306349 10-mai-21 15:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3305431 16-mai-21 6 13:01 16:19 3:18 59,90 2 Fabio e Irineu

3301716 29-abr-21 09:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3235000 16-mai-21 17 16:23 18:00 1:37 21,95 2 Fabio e Irineu

3285265 22-mar-21 23:28 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 3274311 16-mai-21 55 18:05 18:31 0:26 4,60 2 Fabio e Irineu

3306962 11-mai-21 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3306024 17-mai-21 6 05:36 06:59 1:23 19,90 2 Fabio e Irineu

3307851 13-mai-21 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3305108 17-mai-21 4 07:00 08:03 1:03 12,60 2 Fabio e Irineu

3307828 14-mai-21 13:05 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3307413 17-mai-21 3 08:09 10:01 1:52 33,60 2 Fabio e Irineu

3264303 11-fev-21 07:22 Nycolle dos Santos Chaves Consertar Calçamento 17-mai-21 95 10:43 11:02 0:19 6,90 2 Fabio e Irineu

3279537 9-mar-21 16:07 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3213003 17-mai-21 69 11:07 11:33 0:26 5,90 2 Fabio e Irineu

3302979 3-mai-21 15:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3302008 17-mai-21 14 11:39 12:21 0:42 8,90 2 Fabio e Irineu

3307084 3-mai-21 16:02 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 17-mai-21 14 13:30 14:46 1:16 21,85 2 Fabio e Irineu

3307087 3-mai-21 16:04 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 17-mai-21 14 14:47 17:06 2:19 18,90 2 Fabio e Irineu

3307850 13-mai-21 11:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3305108 17-mai-21 4 05:00 05:35 0:35 6,80 2 Fabio e Irineu

3303498 4-mai-21 15:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3298664 18-mai-21 14 05:03 06:30 1:27 17,75 2 Bruno e Ricardeau

3301870 29-abr-21 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3297950 18-mai-21 19 06:34 07:19 0:45 12,20 2 Bruno e Ricardeau

3305464 10-mai-21 09:47 Tahiana Spieker Consertar Calçamento 18-mai-21 8 07:28 07:39 0:11 1,00 2 Bruno e Ricardeau

3305349 10-mai-21 07:30 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3305175 18-mai-21 8 07:41 08:09 0:28 3,10 2 Bruno e Ricardeau

3306641 8-mai-21 10:46 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3305115 18-mai-21 10 09:13 10:11 0:58 13,90 2 Bruno e Ricardeau

3298556 26-abr-21 09:06 Fabiano Laube Consertar Calçamento 18-mai-21 22 10:15 12:00 1:45 19,30 2 Bruno e Ricardeau

3305753 10-mai-21 13:32 Maria Elisete Quirino da Cruz Consertar Calçamento 18-mai-21 8 13:06 13:47 0:41 9,10 2 Bruno e Ricardeau

3307435 13-mai-21 13:49 Nycolle dos Santos Chaves Consertar Calçamento 18-mai-21 5 13:51 17:20 3:29 39,65 2 Bruno e Ricardeau

3304157 6-mai-21 10:21 Jonas Marssaro Consertar Calçamento Desdobramento OS 2766549 18-mai-21 12 13:11 14:06 0:55 12,20 2 Fabio e Irineu

3306998 12-mai-21 14:18 Maria Elisete Quirino da Cruz Consertar Calçamento 19-mai-21 7 06:00 06:41 0:41 8,65 2 Fabio e Irineu

3306707 11-mai-21 08:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3306034 19-mai-21 8 06:44 07:05 0:21 3,90 2 Fabio e Irineu

3292701 12-abr-21 09:30 Tamires Ana Altini Consertar meio-fio Desdobramento OS 3288788 19-mai-21 37 07:11 07:47 0:36 9,60 2 Fabio e Irineu

3308136 16-mai-21 09:45 Giovanne Luiz Forlin Consertar Calçamento Desdobramento OS 3307876 19-mai-21 3 07:48 08:30 0:42 9,95 2 Fabio e Irineu

3308527 17-mai-21 14:07 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 19-mai-21 2 08:34 09:26 0:52 9,75 2 Fabio e Irineu

3308525 17-mai-21 14:07 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 19-mai-21 2 09:27 10:16 0:49 11,60 2 Fabio e Irineu

3305706 6-mai-21 11:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3303252 19-mai-21 13 10:20 12:29 2:09 37,95 2 Fabio e Irineu

3308548 17-mai-21 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3308281 19-mai-21 2 13:39 14:03 0:24 4,60 2 Fabio e Irineu

3302414 1-mai-21 09:45 Priscilla Correia Melo Consertar Calçamento Desdobramento OS 3286534 19-mai-21 18 14:05 14:43 0:38 7,95 2 Fabio e Irineu

3308434 17-mai-21 09:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3306170 19-mai-21 2 14:47 15:56 1:09 16,95 2 Fabio e Irineu

3307834 13-mai-21 10:01 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3307248 19-mai-21 6 16:00 16:23 0:23 2,00 2 Fabio e Irineu

3287871 30-mar-21 08:51 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3275467 20-mai-21 51 08:17 09:01 0:44 11,40 2 Fabio e Irineu

3307819 29-abr-21 10:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3288421 20-mai-21 21 09:02 09:21 0:19 1,00 2 Fabio e Irineu

3307820 29-abr-21 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3288421 20-mai-21 21 09:22 10:17 0:55 13,20 2 Fabio e Irineu

3309736 19-mai-21 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3308383 20-mai-21 1 10:22 11:43 1:21 17,80 2 Fabio e Irineu

3301556 28-abr-21 18:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3300187 20-mai-21 22 13:05 13:27 0:22 3,85 2 Fabio e Irineu

3265918 15-fev-21 13:49 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio Desdobramento OS 3263334 21-mai-21 95 06:00 06:36 0:36 7,10 2 Fabio e Irineu

3308771 18-mai-21 08:51 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento 21-mai-21 3 06:40 08:16 1:36 34,95 2 Fabio e Irineu

3309499 18-mai-21 11:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3305942 21-mai-21 3 08:18 08:31 0:13 6,85 2 Fabio e Irineu

3309498 18-mai-21 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3305942 21-mai-21 3 08:32 09:23 0:51 12,40 2 Fabio e Irineu

3298451 23-abr-21 16:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3298042 21-mai-21 28 09:26 09:54 0:28 3,40 2 Fabio e Irineu

3307454 13-mai-21 12:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3305060 21-mai-21 8 09:56 10:19 0:23 5,20 2 Fabio e Irineu

3307990 14-mai-21 14:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3307660 21-mai-21 7 10:22 11:13 0:51 12,40 2 Fabio e Irineu

3276071 3-mar-21 14:16 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3263355 21-mai-21 79 11:20 11:31 0:11 4,80 2 Fabio e Irineu

3306709 11-mai-21 15:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3306322 21-mai-21 10 11:35 12:10 0:35 7,95 2 Fabio e Irineu

3308728 18-mai-21 08:05 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 21-mai-21 3 13:12 16:30 3:18 57,90 2 Fabio e Irineu



3310710 21-mai-21 08:07 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 22-mai-21 1 05:00 05:26 0:26 4,40 2 Fabio e Irineu

3307872 14-mai-21 13:41 Marly Wulf Consertar Calçamento 22-mai-21 8 05:29 06:16 0:47 12,20 2 Fabio e Irineu

3308029 14-mai-21 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3305740 22-mai-21 8 06:21 08:03 1:42 18,90 2 Fabio e Irineu

3299083 22-abr-21 15:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3295620 22-mai-21 30 08:08 08:41 0:33 8,90 2 Fabio e Irineu

3308174 17-mai-21 07:33 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio Desdobramento OS 3301415 22-mai-21 5 08:43 09:19 0:36 7,35 2 Fabio e Irineu

3307595 14-mai-21 07:45 Juliani Bueno Consertar Calçamento Desdobramento OS 3235053 22-mai-21 8 09:23 10:06 0:43 9,40 2 Fabio e Irineu

3306670 11-mai-21 16:52 Marly Wulf Consertar meio-fio 22-mai-21 11 10:11 10:53 0:42 8,65 2 Fabio e Irineu

3310578 20-mai-21 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3309615 22-mai-21 2 10:56 11:39 0:43 9,50 2 Fabio e Irineu

3309665 19-mai-21 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3308901 22-mai-21 3 13:00 13:43 0:43 11,95

3309650 19-mai-21 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3245737 22-mai-21 3 13:41 14:09 0:28 6,90 2 Fabio e Irineu

3310695 20-mai-21 16:10 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3287686 22-mai-21 2 14:13 14:47 0:34 9,90 2 Fabio e Irineu

3310696 20-mai-21 16:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3287686 22-mai-21 2 14:48 16:27 1:39 21,65 2 Fabio e Irineu

3301883 26-abr-21 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3297645 23-mai-21 27 07:00 07:39 0:39 9,90 2 Fabio e Irineu

3274195 25-fev-21 14:55 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar meio-fio Desdobramento OS 3263774 23-mai-21 87 07:43 08:16 0:33 10,85 2 Fabio e Irineu

3302832 3-mai-21 14:02 Marly Wulf Consertar Calçamento 23-mai-21 20 08:17 09:00 0:43 13,90 2 Fabio e Irineu

3307306 13-mai-21 10:31 Priscilla Correia Melo Consertar Calçamento 23-mai-21 10 09:04 10:27 1:23 19,30 2 Fabio e Irineu

3309915 20-mai-21 10:35 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 23-mai-21 3 10:30 12:00 13:01 15:58 4:27 67,90 2 Fabio e Irineu

3309912 20-mai-21 10:34 Irineu Elias Reinehr Consertar Calçamento 23-mai-21 3 15:59 18:38 2:39 69,30 2 Fabio e Irineu

3311850 19-mai-21 08:00 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 25-mai-21 6 13:01 13:38 0:37 7,65 2 Fabio e Irineu

3266036 15-fev-21 15:40 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3265645 25-mai-21 99 11:10 12:03 0:53 16,80 2 Fabio e Irineu

3290463 7-abr-21 09:07 Tamires Ana Altini Consertar Calçamento 25-mai-21 48 07:47 11:09 3:22 57,95 2 Fabio e Irineu

3311065 17-mai-21 16:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3297830 25-mai-21 8 07:00 07:40 0:40 7,85 2 Fabio e Irineu

3304488 6-mai-21 14:28 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento 26-mai-21 20 07:30 12:00 13:01 16:08 7:37 335,40 2 Bruno e Ricardeau

3296884 20-abr-21 10:00 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento Desdobramento OS 3254045 26-mai-21 36 07:00 07:36 0:36 6,80 2 Fabio e Irineu

3296882 20-abr-21 10:00 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento Desdobramento OS 3254023 26-mai-21 36 07:37 08:00 0:23 4,30 2 Fabio e Irineu

3311114 21-mai-21 11:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3310870 26-mai-21 5 08:06 08:33 0:27 6,80 2 Fabio e Irineu

3308567 14-mai-21 16:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3307409 26-mai-21 12 08:34 09:02 0:28 6,40 2 Fabio e Irineu

3308012 14-mai-21 15:28 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3307500 26-mai-21 12 09:06 09:31 0:25 4,90 2 Fabio e Irineu

3311414 21-mai-21 16:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3308990 26-mai-21 5 09:38 10:04 0:26 6,95 2 Fabio e Irineu

3324404 26-mai-21 09:09 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 25-jun-21 30 10:03 12:01 13:03 15:31 4:26 77,10 2 Fabio e Irineu

3324405 26-mai-21 09:10 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 25-jun-21 30 15:32 21:39 6:07 130,00 2 Fabio e Irineu

3324409 16-jun-21 09:11 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 18-jun-21 2 07:00 11:58 4:58 79,95 2 Bruno e Ricardeau

3324174 23-jun-21 14:59 Adilson Maia Consertar Calçamento 24-jun-21 1 07:33 12:06 13:15 18:01 9:19 130,90 2 Alan e Jonas

3316814 8-jun-21 08:02 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 21-jun-21 13 07:30 11:59 13:03 16:47 8:13 127,00 2 Alan e Jonas

3316815 8-jun-21 08:02 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 19-jun-21 11 07:30 19:08 20-jun-21 07:01 17:19 21:56 328,00 2 Alan e Jonas

3324412 16-jun-21 09:13 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 17-jun-21 1 07:30 12:08 13:20 17:09 8:27 147,00 2 Bruno e Ricardeau

3324413 16-jun-21 09:14 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 17-jun-21 1 17:10 20:38 3:28 54,85 2 Bruno e Ricardeau

3324927 15-jun-21 07:55 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 16-jun-21 1 07:01 12:30 5:29 99,40 2 Bruno e Ricardeau

3324925 13-jun-21 07:54 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 14-jun-21 1 06:31 12:03 13:10 16:27 8:49 139,90 2 Bruno e Ricardeau

3324421 30-mai-21 09:20 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 1-jun-21 2 07:36 12:19 4:43 93,90 2 Bruno e Ricardeau

3324418 30-mai-21 09:18 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 31-mai-21 1 07:31 12:00 13:10 17:19 8:38 147,00 2 Bruno e Ricardeau

3324551 26-mai-21 11:17 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento 27-mai-21 1 07:35 12:01 13:10 17:00 28-mai-21 06:00 12:05 13:09 18:00 19:12 360,00 2 Bruno e Ricardeau

3298893 26-abr-21 09:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3298060 27-mai-21 31 07:30 08:43 1:13 17,75 2 Fabio e Irineu

3298892 26-abr-21 08:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3297893 27-mai-21 31 08:45 09:38 0:53 12,40 2 Fabio e Irineu

3298223 23-abr-21 08:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3290608 27-mai-21 34 09:40 10:06 0:26 7,25 2 Fabio e Irineu

3296459 19-abr-21 13:14 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3287354 27-mai-21 38 11:01 11:39 0:38 7,20 2 Fabio e Irineu

3294742 15-abr-21 09:45 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento Desdobramento OS 3289240 27-mai-21 42 11:42 12:00 0:18 4,30 2 Fabio e Irineu

3301872 26-abr-21 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3298394 27-mai-21 31 13:02 14:21 1:19 18,95 2 Fabio e Irineu

3301871 26-abr-21 09:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3298420 27-mai-21 31 14:23 15:30 1:07 12,70 2 Fabio e Irineu

3301537 27-abr-21 16:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3299136 27-mai-21 30 15:33 15:56 0:23 4,65 2 Fabio e Irineu

3301543 27-abr-21 13:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3297490 27-mai-21 30 16:00 16:39 0:39 6,30 2 Fabio e Irineu

3282799 16-mar-21 15:16 Pamela Bona Consertar Calçamento Desdobramento OS 3282008 27-mai-21 72 16:43 17:24 0:41 6,80 2 Fabio e Irineu

3308706 18-mai-21 07:23 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio Desdobramento OS 3308155 27-mai-21 9 17:28 18:00 0:32 4,20 2 Fabio e Irineu

3310691 20-mai-21 16:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3309585 27-mai-21 7 06:00 07:23 1:23 19,95 2 Bruno e Ricardeau

3311591 24-mai-21 15:59 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3311220 27-mai-21 3 10:13 10:41 0:28 5,20 2 Fabio e Irineu

3312731 27-mai-21 07:49 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 27-mai-21 0 10:43 11:18 0:35 7,85 2 Fabio e Irineu

3312217 25-mai-21 17:02 Pamela Bona Consertar Calçamento 27-mai-21 2 11:19 11:48 0:29 3,10 2 Fabio e Irineu

3312995 27-mai-21 14:15 Pamela Bona Consertar Calçamento 28-mai-21 1 07:00 07:52 0:52 9,65 2 Fabio e Irineu

3310965 19-mai-21 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3308178 28-mai-21 9 07:56 08:23 0:27 7,80 2 Fabio e Irineu

3309495 18-mai-21 11:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3259736 28-mai-21 10 08:26 09:12 0:46 12,30 2 Fabio e Irineu

3311253 24-mai-21 07:35 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3299062 28-mai-21 4 09:18 09:41 0:23 6,30 2 Fabio e Irineu

3310900 21-mai-21 10:22 Nycolle dos Santos Chaves Consertar Calçamento 28-mai-21 7 09:46 10:09 0:23 9,90 2 Fabio e Irineu

3309653 19-mai-21 16:01 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 3309591 28-mai-21 9 10:13 10:38 0:25 3,80 2 Fabio e Irineu

3312860 27-mai-21 08:25 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3312693 29-mai-21 2 07:32 08:03 0:31 7,80 2 Fabio e Irineu

3312642 26-mai-21 15:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3311946 29-mai-21 3 08:07 08:54 0:47 11,60 2 Fabio e Irineu

3310971 17-mai-21 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3308070 30-mai-21 13 09:12 09:57 0:45 13,90 2 Fabio e Irineu

3313923 30-mai-21 08:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3313542 30-mai-21 0 07:31 08:26 0:55 12,30 2 Fabio e Irineu

3312270 26-mai-21 07:23 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio Desdobramento OS 3311449 31-mai-21 5 07:30 07:47 0:17 3,65 2 Fabio e Irineu

3312269 24-mai-21 15:35 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3311449 31-mai-21 7 07:48 08:31 0:43 13,90 2 Fabio e Irineu

3311094 21-mai-21 15:20 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3307570 31-mai-21 10 08:32 09:19 0:47 13,90 2 Fabio e Irineu

3311097 21-mai-21 15:22 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3307570 31-mai-21 10 09:20 09:39 0:19 3,50 2 Fabio e Irineu

3315516 28-mai-21 08:43 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 31-mai-21 3 09:44 10:20 0:36 9,95 2 Fabio e Irineu

3311130 21-mai-21 14:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3309949 1-jun-21 11 07:31 07:57 0:26 4,65 2 Fabio e Irineu

3311131 21-mai-21 16:20 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento Desdobramento OS 3309949 1-jun-21 11 07:58 08:37 0:39 11,30 2 Fabio e Irineu

3314069 27-mai-21 15:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3311523 1-jun-21 5 08:40 09:19 0:39 7,85 2 Fabio e Irineu

3314070 27-mai-21 15:45 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3311523 1-jun-21 5 09:20 10:01 0:41 11,40 2 Fabio e Irineu

3315497 26-mai-21 08:21 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 1-jun-21 6 10:05 10:36 0:31 6,90 2 Fabio e Irineu

3315495 26-mai-21 08:17 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 1-jun-21 6 10:37 11:00 0:23 4,65 2 Fabio e Irineu

3313821 31-mai-21 07:53 Maria Elisete Quirino da Cruz Consertar Calçamento Desdobramento OS 3309064 2-jun-21 2 07:31 08:00 0:29 5,90 2 Fabio e Irineu

3308565 14-mai-21 11:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3306028 2-jun-21 19 08:03 08:36 0:33 5,90 2 Fabio e Irineu

3313153 27-mai-21 14:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3311547 2-jun-21 6 08:40 09:27 0:47 9,40 2 Fabio e Irineu

3309083 18-mai-21 14:45 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento Desdobramento OS 3308976 2-jun-21 15 09:30 10:18 0:48 9,85 2 Fabio e Irineu

3313129 27-mai-21 16:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3312266 2-jun-21 6 10:21 10:58 0:37 6,80 2 Fabio e Irineu

3314272 1-jun-21 07:41 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento 2-jun-21 1 11:03 11:42 0:39 6,90 2 Fabio e Irineu

3314273 1-jun-21 07:44 Leticia Yuri Hatano Consertar meio-fio 1-jun-21 0 11:43 12:21 0:38 9,30 2 Fabio e Irineu

3314605 1-jun-21 14:45 Wyviane Alves Funke Araujo Consertar Calçamento Desdobramento OS 3314453 3-jun-21 2 07:30 08:03 0:33 4,65 2 Fabio e Irineu

3314034 24-mai-21 11:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3311517 3-jun-21 10 08:07 08:42 0:35 8,65 2 Fabio e Irineu

3314035 24-mai-21 11:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3311517 3-jun-21 10 08:43 09:36 0:53 12,90 2 Fabio e Irineu

3314033 24-mai-21 11:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3311517 3-jun-21 10 09:37 10:18 0:41 4,65 2 Fabio e Irineu

3315512 28-mai-21 08:35 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 3-jun-21 6 10:22 11:06 0:44 13,95 2 Fabio e Irineu

3314647 1-jun-21 15:45 Maria Elisete Quirino da Cruz Consertar meio-fio Desdobramento OS 3312748 3-jun-21 2 11:10 11:38 0:28 7,90 2 Fabio e Irineu

3314339 1-jun-21 09:00 Maria Elisete Quirino da Cruz Consertar Calçamento Desdobramento OS 3313395 3-jun-21 2 13:00 13:41 0:41 9,95 2 Fabio e Irineu

3314188 31-mai-21 15:59 Tamires Ana Altini Consertar Calçamento 3-jun-21 3 13:43 14:03 0:20 3,85 2 Fabio e Irineu

3315513 28-mai-21 08:37 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 3-jun-21 6 14:08 14:57 0:49 12,65 2 Fabio e Irineu

3315514 28-mai-21 08:38 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 3-jun-21 6 14:58 15:21 0:23 4,95 2 Fabio e Irineu

3307338 13-mai-21 11:17 Jean Carlo Gonçalves Dos Santos Consertar Calçamento 4-jun-21 22 07:57 09:02 1:05 23,90 2 Bruno e Ricardeau

3308734 10-mai-21 08:09 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 4-jun-21 25 09:03 09:58 0:55 9,85 2 Bruno e Ricardeau

3313686 28-mai-21 16:37 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 4-jun-21 7 07:30 07:52 0:22 3,65 2 Fabio e Irineu

3313921 29-mai-21 10:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3312883 4-jun-21 6 08:00 08:29 0:29 6,90 2 Fabio e Irineu

3310921 21-mai-21 09:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3310486 4-jun-21 14 08:35 09:19 0:44 9,75 2 Fabio e Irineu

3311411 24-mai-21 09:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3309780 4-jun-21 11 09:23 09:54 0:31 8,80 2 Fabio e Irineu

3311412 24-mai-21 09:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3309780 4-jun-21 11 09:55 10:21 0:26 6,85 2 Fabio e Irineu

3301610 27-abr-21 17:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3294970 4-jun-21 38 10:27 12:06 1:39 23,65 2 Fabio e Irineu



3313827 28-mai-21 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3311679 5-jun-21 8 07:00 10:28 3:28 52,00 2 Bruno e Ricardeau

3312864 26-mai-21 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3312206 5-jun-21 10 10:32 12:09 1:37 31,95 2 Bruno e Ricardeau

3311264 22-mai-21 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3310654 5-jun-21 14 13:03 14:00 0:57 14,85 2 Bruno e Ricardeau

3314661 1-jun-21 15:55 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3314626 5-jun-21 4 07:30 08:49 1:19 17,80 2 Fabio e Irineu

3315503 26-mai-21 08:26 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 5-jun-21 10 08:52 09:40 0:48 12,60 2 Fabio e Irineu

3314058 28-mai-21 11:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3312477 5-jun-21 8 09:41 10:32 0:51 9,90 2 Fabio e Irineu

3315515 28-mai-21 08:39 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 5-jun-21 8 10:38 10:59 0:21 5,65 2 Fabio e Irineu

3312467 26-mai-21 10:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3312259 5-jun-21 10 11:02 12:00 13:01 14:09 2:06 27,95 2 Fabio e Irineu

3314514 31-mai-21 16:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3313786 6-jun-21 6 07:30 08:52 1:22 17,30 2 Bruno e Ricardeau

3313916 30-mai-21 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3312792 6-jun-21 7 08:54 09:19 0:25 5,20 2 Bruno e Ricardeau

3313437 28-mai-21 11:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3312374 6-jun-21 9 09:23 10:39 1:16 17,95 2 Bruno e Ricardeau

3313436 28-mai-21 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3313121 6-jun-21 9 10:40 10:53 0:13 1,50 2 Bruno e Ricardeau

3313400 28-mai-21 10:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3212796 6-jun-21 9 10:57 12:00 1:03 18,90 2 Bruno e Ricardeau

3309387 19-mai-21 10:00 Giovanne Luiz Forlin Consertar Calçamento Desdobramento OS 3261177 6-jun-21 18 13:06 13:51 0:45 12,30 2 Bruno e Ricardeau

3314525 1-jun-21 10:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3308455 6-jun-21 5 13:56 14:31 0:35 8,60 2 Bruno e Ricardeau

3314524 1-jun-21 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3308455 6-jun-21 5 14:32 15:06 0:34 9,80 2 Bruno e Ricardeau

3314051 31-mai-21 10:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3312853 6-jun-21 6 15:11 15:31 0:20 4,65 2 Bruno e Ricardeau

3314050 31-mai-21 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3312853 6-jun-21 6 15:35 15:52 0:17 4,10 2 Bruno e Ricardeau

3314052 31-mai-21 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3312853 6-jun-21 6 15:53 16:20 0:27 8,30 2 Bruno e Ricardeau

3313484 19-mai-21 14:01 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3212495 6-jun-21 18 16:24 17:09 0:45 14,95 2 Fabio e Irineu

3310935 19-mai-21 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3299644 6-jun-21 18 17:14 17:41 0:27 9,95 2 Bruno e Ricardeau

3311657 25-mai-21 07:20 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3311408 7-jun-21 13 07:33 07:56 0:23 4,25 2 Fabio e Irineu

3314643 31-mai-21 15:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3303143 7-jun-21 7 07:58 08:24 0:26 5,60 2 Fabio e Irineu

3315505 27-mai-21 08:27 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 7-jun-21 11 08:27 09:58 1:31 21,40 2 Fabio e Irineu

3315703 4-jun-21 13:12 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento 7-jun-21 3 10:03 10:25 0:22 3,90 2 Fabio e Irineu

3313263 28-mai-21 09:30 Tamires Ana Altini Consertar Calçamento Desdobramento OS 3311689 7-jun-21 10 10:29 11:18 0:49 10,20 2 Fabio e Irineu

3313983 31-mai-21 11:14 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3301450 7-jun-21 7 11:21 11:46 0:25 4,85 2 Fabio e Irineu

3315510 27-mai-21 08:32 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 7-jun-21 11 13:00 13:41 0:41 7,85 2 Fabio e Irineu

3315511 27-mai-21 08:34 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 7-jun-21 11 13:46 14:30 0:44 8,90 2 Fabio e Irineu

3315597 4-jun-21 10:29 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 8-jun-21 4 07:02 07:30 0:28 4,80 2 Bruno e Ricardeau

3315498 26-mai-21 08:24 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 8-jun-21 13 07:38 08:19 0:41 8,65 2 Bruno e Ricardeau

3315707 27-mai-21 13:18 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 8-jun-21 12 08:26 10:17 1:51 36,40 2 Bruno e Ricardeau

3316315 7-jun-21 08:55 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 8-jun-21 1 10:23 11:20 0:57 7,80 2 Bruno e Ricardeau

3315147 1-jun-21 16:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3261004 9-jun-21 8 05:01 05:59 0:58 18,95 2 Bruno e Ricardeau

3315146 1-jun-21 16:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3261004 9-jun-21 8 06:00 07:31 1:31 19,90 2 Bruno e Ricardeau

3288115 30-mar-21 13:48 Marly Wulf 9-jun-21 71 07:35 08:09 0:34 9,30 2 Fabio e Irineu

3309633 19-mai-21 15:27 Nycolle dos Santos Chaves Consertar Calçamento 9-jun-21 21 08:12 08:58 0:46 10,20 2 Fabio e Irineu

3309652 18-mai-21 14:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3245257 9-jun-21 22 08:59 09:19 0:20 3,85 2 Fabio e Irineu

3315981 1-jun-21 10:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3314196 9-jun-21 8 10:04 11:31 1:27 19,90 2 Fabio e Irineu

3315429 3-jun-21 10:30 Juliani Bueno Consertar Calçamento Desdobramento OS 3235012 10-jun-21 7 08:01 09:38 1:37 3,95 2 Fabio e Irineu

3320833 30-mai-21 07:51 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 11-jun-21 12 06:45 08:03 1:18 27,90 2 Fabio e Irineu

3320835 30-mai-21 07:51 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 11-jun-21 12 08:04 11:07 3:03 47,80 2 Fabio e Irineu

3320836 30-mai-21 07:52 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 11-jun-21 12 11:08 12:00 0:52 16,65 2 Fabio e Irineu

3319300 11-jun-21 11:20 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento 11-jun-21 0 13:00 13:32 0:32 3,85 2 Fabio e Irineu

3317155 8-jun-21 11:12 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 11-jun-21 3 13:33 14:08 0:35 6,95 2 Fabio e Irineu

3320831 4-jun-21 07:48 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 11-jun-21 7 14:11 15:03 0:52 19,95 2 Fabio e Irineu

3320832 14-jun-21 07:49 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 11-jun-21 -3 15:08 16:21 1:13 17,85 2 Fabio e Irineu

3317326 8-jun-21 15:47 Hellen Cristina José Consertar Calçamento 11-jun-21 3 16:26 17:10 0:44 7,80 2 Fabio e Irineu

3318968 10-jun-21 09:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3312340 15-jun-21 5 07:10 07:37 0:27 4,80 2 Fabio e Irineu

3319362 11-jun-21 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3314560 15-jun-21 4 07:40 08:03 0:23 4,95 2 Fabio e Irineu

3319363 11-jun-21 11:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3314560 15-jun-21 4 08:04 08:39 0:35 6,80 2 Fabio e Irineu

3310943 20-mai-21 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3310546 15-jun-21 26 08:42 09:08 0:26 4,75 2 Fabio e Irineu

3283292 17-mar-21 16:55 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 15-jun-21 90 09:13 09:30 0:17 3,90 2 Fabio e Irineu

3311096 17-mar-21 11:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3308004 15-jun-21 90 09:36 10:19 0:43 9,90 2 Fabio e Irineu

3319024 10-jun-21 16:40 Kauana Melchioretti Consertar Calçamento 15-jun-21 5 10:24 11:00 0:36 6,90 2 Fabio e Irineu

3317972 9-jun-21 13:09 Kauana Melchioretti Consertar Calçamento Desdobramento OS 3314007 15-jun-21 6 11:06 11:54 0:48 11,30 2 Fabio e Irineu

3319253 11-jun-21 10:52 Sandra Regina da Costa da Silva Consertar Calçamento 16-jun-21 5 08:00 08:41 0:41 9,30 2 Fabio e Irineu

3319000 10-jun-21 15:58 Kauana Melchioretti Consertar Calçamento 16-jun-21 6 08:42 09:12 0:30 4,80 2 Fabio e Irineu

3319011 10-jun-21 16:09 Kauana Melchioretti Consertar meio-fio 16-jun-21 6 09:17 09:52 0:35 6,65 2 Fabio e Irineu

3319222 11-jun-21 10:30 Hellen Cristina José Consertar Calçamento Desdobramento OS 3152185 16-jun-21 5 09:56 10:15 0:19 4,90 2 Fabio e Irineu

3319694 12-jun-21 09:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3319101 16-jun-21 4 10:18 11:06 0:48 12,80 2 Fabio e Irineu

3319521 11-jun-21 16:29 Kauana Melchioretti Consertar meio-fio Desdobramento OS 3318825 16-jun-21 5 13:00 13:28 0:28 4,65 2 Fabio e Irineu

3319519 11-jun-21 16:19 Kauana Melchioretti Consertar Calçamento Desdobramento OS 3318825 16-jun-21 5 13:30 14:19 0:49 11,50 2 Fabio e Irineu

3313567 28-mai-21 14:47 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento 18-jun-21 21 07:00 08:09 1:09 17,30 2 Fabio e Irineu

3322453 19-jun-21 09:27 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento 18-jun-21 -1 08:11 09:32 1:21 21,90 2 Fabio e Irineu

3322040 18-jun-21 08:26 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 18-jun-21 0 09:33 10:59 1:26 18,60 2 Fabio e Irineu

3321938 17-jun-21 16:24 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 18-jun-21 1 11:00 12:01 13:05 13:40 1:36 23,60 2 Fabio e Irineu

3315973 3-jun-21 11:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3314681 18-jun-21 15 13:43 16:09 2:26 36,20 2 Fabio e Irineu

3321104 16-jun-21 10:00 Maria Elisete Quirino da Cruz Consertar Calçamento Desdobramento OS 3307376 18-jun-21 2 13:06 16:31 3:25 54,80 2 Bruno e Ricardeau

3318669 10-jun-21 09:45 Priscilla Correia Melo Consertar meio-fio Desdobramento OS 3298570 21-jun-21 11 07:05 07:31 0:26 4,65 2 Fabio e Irineu

3319369 11-jun-21 08:40 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3318636 21-jun-21 10 07:36 08:02 0:26 6,85 2 Fabio e Irineu

3319371 11-jun-21 08:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3318636 21-jun-21 10 08:03 08:47 0:44 12,10 2 Fabio e Irineu

3322624 21-jun-21 08:04 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 21-jun-21 0 08:49 10:56 2:07 29,65 2 Fabio e Irineu

3322623 21-jun-21 08:03 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 21-jun-21 0 10:57 12:00 13:06 15:59 3:56 47,90 2 Fabio e Irineu

3320741 15-jun-21 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3320338 22-jun-21 7 07:00 07:56 0:56 14,95 2 Fabio e Irineu

3320316 14-jun-21 16:18 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 22-jun-21 8 08:00 09:16 1:16 19,75 2 Fabio e Irineu

3320318 14-jun-21 12:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3319700 22-jun-21 8 09:20 10:58 1:38 27,90 2 Fabio e Irineu

3321707 17-jun-21 12:58 Ramirez Bordignon Antunes Consertar meio-fio Desdobramento OS 3296415 22-jun-21 5 11:03 11:37 0:34 6,80 2 Fabio e Irineu

3321705 17-jun-21 12:51 Ramirez Bordignon Antunes Consertar Calçamento Desdobramento OS 3296415 22-jun-21 5 11:38 12:06 0:28 4,80 2 Fabio e Irineu

3323163 21-jun-21 08:00 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 22-jun-21 1 13:06 16:53 3:47 54,35 2 Fabio e Irineu

3324415 26-mai-21 09:16 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 23-jun-21 28 09:24 10:56 1:32 21,85 2 Fabio e Irineu

3323270 22-jun-21 08:42 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 23-jun-21 1 10:57 12:01 13:10 15:28 3:22 47,65 2 Fabio e Irineu

3315709 2-jun-21 18:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3315473 23-jun-21 21 05:30 05:59 0:29 5,80 2 Fabio e Irineu

3315708 2-jun-21 18:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3315473 23-jun-21 21 06:00 06:32 0:32 6,30 2 Fabio e Irineu

3322746 10-jun-21 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3305385 23-jun-21 13 06:35 06:56 0:21 3,80 2 Fabio e Irineu

3319375 11-jun-21 13:11 Pamela Bona Consertar Calçamento 23-jun-21 12 07:09 07:42 0:33 7,65 2 Fabio e Irineu

3323253 21-jun-21 15:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3316696 23-jun-21 2 07:51 08:33 0:42 6,75 2 Fabio e Irineu

3323072 21-jun-21 15:26 Kauana Melchioretti Consertar Calçamento Desdobramento OS 3322541 23-jun-21 2 08:39 09:18 0:39 6,40 2 Fabio e Irineu

3323645 22-jun-21 16:11 Kauana Melchioretti Consertar Calçamento 23-jun-21 1 15:33 18:50 3:17 47,30 2 Fabio e Irineu

3320754 15-jun-21 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3320308 23-jun-21 8 07:00 07:51 0:51 13,95 2 Bruno e Ricardeau

3322860 21-jun-21 10:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3319609 23-jun-21 2 07:53 08:38 0:45 13,30 2 Bruno e Ricardeau

3315589 4-jun-21 10:22 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento Desdobramento OS 3311722 23-jun-21 19 08:43 09:19 0:36 13,60 2 Bruno e Ricardeau

3320585 15-jun-21 11:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3315190 23-jun-21 8 09:21 10:17 0:56 19,85 2 Bruno e Ricardeau

3322028 17-jun-21 08:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3321353 23-jun-21 6 10:20 11:08 0:48 19,90 2 Bruno e Ricardeau

3323121 21-jun-21 14:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3322826 23-jun-21 2 11:12 12:03 0:51 21,30 2 Bruno e Ricardeau

3322355 18-jun-21 10:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3321447 23-jun-21 5 13:06 13:39 0:33 6,65 2 Bruno e Ricardeau

3322013 16-jun-21 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3321085 23-jun-21 7 13:42 15:09 1:27 27,20 2 Bruno e Ricardeau

3322008 16-jun-21 13:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3316654 23-jun-21 7 15:13 16:08 0:55 16,85 2 Bruno e Ricardeau

3321952 17-jun-21 16:39 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 23-jun-21 6 16:12 17:30 1:18 21,75 2 Bruno e Ricardeau

3321945 17-jun-21 16:35 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 23-jun-21 6 17:35 18:19 0:44 14,90 2 Bruno e Ricardeau

3324345 23-jun-21 11:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3318182 24-jun-21 1 06:09 10:15 4:06 63,80 2 Bruno e Ricardeau

3324935 23-jun-21 08:09 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 24-jun-21 1 10:23 12:04 13:10 16:08 4:39 71,20 2 Bruno e Ricardeau

3323167 21-jun-21 16:54 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 24-jun-21 3 16:10 19:34 3:24 69,90 2 Bruno e Ricardeau



3322362 18-jun-21 16:00 Kauana Melchioretti Consertar Calçamento 24-jun-21 6 05:28 05:49 0:21 13,65 2 Fabio e Irineu

3322026 17-jun-21 10:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3321056 24-jun-21 7 06:00 07:51 1:51 29,95 2 Fabio e Irineu

3318336 10-jun-21 08:02 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento 24-jun-21 14 07:56 08:50 0:54 15,95 2 Fabio e Irineu

3323094 21-jun-21 15:47 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 24-jun-21 3 08:53 10:01 1:08 17,20 2 Fabio e Irineu

3320734 15-jun-21 16:21 Kauana Melchioretti Consertar Calçamento 24-jun-21 9 10:04 10:42 0:38 12,80 2 Fabio e Irineu

3323611 22-jun-21 15:45 Pamela Bona Consertar meio-fio Desdobramento OS 3323561 24-jun-21 2 10:47 11:13 0:26 5,20 2 Fabio e Irineu

3321645 17-jun-21 10:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3321440 24-jun-21 7 11:18 11:31 0:13 4,20 2 Fabio e Irineu

3323251 21-jun-21 10:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3322769 24-jun-21 3 11:33 11:49 0:16 4,20 2 Fabio e Irineu

3320692 15-jun-21 15:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3320675 24-jun-21 9 11:52 12:09 0:17 3,80 2 Fabio e Irineu

3322721 16-jun-21 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3258424 24-jun-21 8 13:11 13:29 0:18 4,90 2 Fabio e Irineu

3322722 16-jun-21 11:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3258424 24-jun-21 8 13:01 14:01 1:00 7,35 2 Fabio e Irineu

3313741 29-mai-21 10:45 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento Desdobramento OS 3311540 24-jun-21 26 14:06 14:31 0:25 6,85 2 Fabio e Irineu

3323722 22-jun-21 17:29 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento 24-jun-21 2 14:36 14:47 0:11 4,95 2 Fabio e Irineu

3318081 9-jun-21 14:49 Kauana Melchioretti Consertar Calçamento 24-jun-21 15 14:48 15:23 0:35 9,80 2 Fabio e Irineu

3324394 26-mai-21 08:50 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 25-jun-21 30 07:00 09:08 2:08 39,90 2 Bruno e Ricardeau

3324393 26-mai-21 08:48 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 25-jun-21 30 09:09 12:03 2:54 66,30 2 Bruno e Ricardeau

3325666 23-jun-21 08:24 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 25-jun-21 2 13:10 14:29 1:19 16,90 2 Bruno e Ricardeau

3322786 18-jun-21 15:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3320062 25-jun-21 7 06:00 06:48 0:48 9,30 2 Fabio e Irineu

3322785 18-jun-21 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3320062 25-jun-21 7 06:49 07:08 0:19 3,80 2 Fabio e Irineu

3323657 22-jun-21 08:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3323233 25-jun-21 3 07:11 07:20 0:09 1,80 2 Fabio e Irineu

3320842 14-jun-21 16:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3320006 25-jun-21 11 07:23 08:16 0:53 9,30 2 Fabio e Irineu

3323498 22-jun-21 14:02 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 25-jun-21 3 08:19 09:06 0:47 16,20 2 Fabio e Irineu

3324256 23-jun-21 16:35 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 25-jun-21 2 09:11 09:32 0:21 4,20 2 Fabio e Irineu

3322374 18-jun-21 14:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3321563 25-jun-21 7 09:37 09:59 0:22 3,80 2 Fabio e Irineu

3311066 17-mai-21 16:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3297830 25-jun-21 39 05:09 08:03 2:54 47,30 2 Alan e Seramand

3324909 11-jun-21 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3324622 25-jun-21 14 08:09 12:03 3:54 63,80 2 Alan e Seramand

3330038 6-jul-21 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3330032 9-jul-21 3 07:35 07:53 0:18 3,20 2 Fabio e Irineu

3329506 6-jul-21 08:45 Marly Wulf Consertar Calçamento Desdobramento OS 3329317 9-jul-21 3 07:58 08:29 0:31 7,20 2 Fabio e Irineu

3322862 21-jun-21 11:36 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 9-jul-21 18 08:33 09:01 0:28 6,80 2 Fabio e Irineu

3331632 9-jul-21 12:46 Kauana Melchioretti Consertar Calçamento 12-jul-21 3 07:06 08:02 0:56 29,30 2 Fabio e Irineu

3327952 2-jul-21 11:58 Maria Elisete Quirino da Cruz Consertar Calçamento 12-jul-21 10 08:03 09:37 1:34 19,90 2 Fabio e Irineu

3328417 4-jul-21 12:00 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 3328405 12-jul-21 8 10:07 10:43 0:36 7,95 2 Fabio e Irineu

3328419 4-jul-21 12:00 Adilson Maia Consertar meio-fio Desdobramento OS 3328405 12-jul-21 8 09:40 10:06 0:26 4,90 2 Fabio e Irineu

3331929 10-jul-21 10:15 Maria Elisete Quirino da Cruz Consertar Calçamento Desdobramento OS 3319948 13-jul-21 3 07:32 08:07 0:35 6,30 2 Fabio e Irineu

3331930 10-jul-21 10:15 Wyviane Alves Funke Araujo Consertar Calçamento Desdobramento OS 3320022 13-jul-21 3 08:08 09:51 1:43 27,30 2 Fabio e Irineu

3321017 15-jun-21 15:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3320293 13-jul-21 28 10:00 10:18 0:18 3,90 2 Fabio e Irineu

3330982 8-jul-21 13:16 Hellen Cristina José Consertar Calçamento Desdobramento OS 3323472 13-jul-21 5 10:20 10:49 0:29 9,40 2 Fabio e Irineu

3333461 13-jul-21 16:17 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 13-jul-21 0 10:50 11:30 0:40 9,95 2 Fabio e Irineu

3331194 9-jul-21 07:15 Wyviane Alves Funke Araujo Consertar Calçamento Desdobramento OS 3327094 13-jul-21 4 13:00 13:31 0:31 5,90 2 Fabio e Irineu

3324902 24-jun-21 16:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3323549 13-jul-21 19 13:32 14:09 0:37 6,40 2 Fabio e Irineu

3335821 13-jul-21 09:59 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 13-jul-21 0 14:18 15:03 0:45 12,90 2 Fabio e Irineu

3328683 2-jul-21 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3323260 14-jul-21 12 06:32 07:28 0:56 12,65 2 Fabio e Irineu

3327685 1-jul-21 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3311370 14-jul-21 13 07:33 07:51 0:18 4,20 2 Fabio e Irineu

3327992 1-jul-21 13:20 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3326575 14-jul-21 13 07:54 08:19 0:25 5,25 2 Fabio e Irineu

3327991 1-jul-21 13:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3326575 14-jul-21 13 08:20 08:41 0:21 7,90 2 Fabio e Irineu

3320159 14-jun-21 13:32 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 14-jul-21 30 08:44 09:13 0:29 6,25 2 Fabio e Irineu

3332542 12-jul-21 12:19 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 14-jul-21 2 09:14 09:56 0:42 9,95 2 Fabio e Irineu

3335817 14-jul-21 09:55 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 14-jul-21 0 10:02 10:56 0:54 13,90 2 Fabio e Irineu

3335814 14-jul-21 09:53 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 14-jul-21 0 10:58 12:08 1:10 16,40 2 Fabio e Irineu

3333575 14-jul-21 08:07 Lucas Steinert Consertar meio-fio 15-jul-21 1 06:46 07:01 0:15 21,90 2 Fabio e Irineu

3333569 14-jul-21 08:03 Lucas Steinert Consertar Calçamento 15-jul-21 1 07:02 08:43 1:41 1,10 2 Fabio e Irineu

3332031 12-jul-21 07:30 Juliani Bueno Consertar Calçamento Desdobramento OS 3234976 15-jul-21 3 08:46 09:31 0:45 12,10 2 Fabio e Irineu

3330120 7-jul-21 09:30 Juliani Bueno Consertar Calçamento Desdobramento OS 3234986 15-jul-21 8 09:32 10:18 0:46 9,30 2 Fabio e Irineu

3321644 17-jun-21 10:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3321551 15-jul-21 28 10:24 10:49 0:25 4,95 2 Fabio e Irineu

3326526 29-jun-21 15:55 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3326091 16-jul-21 17 07:31 07:49 0:18 4,90 2 Fabio e Irineu

3333567 13-jul-21 13:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3332879 16-jul-21 3 07:53 08:19 0:26 4,80 2 Fabio e Irineu

3333566 13-jul-21 13:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3332879 16-jul-21 3 08:20 08:47 0:27 6,70 2 Fabio e Irineu

3327650 1-jul-21 14:30 Sandra Regina da Costa da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3326291 16-jul-21 15 09:13 09:31 0:18 4,80 2 Fabio e Irineu

3312479 26-mai-21 12:49 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento 16-jul-21 51 09:33 12:00 2:27 49,60 2 Fabio e Irineu

3328790 5-jul-21 08:53 Lucas Steinert Consertar meio-fio 17-jul-21 12 06:30 07:34 1:04 15,85 2 Fabio e Irineu

3328787 5-jul-21 08:50 Lucas Steinert Consertar Calçamento 17-jul-21 12 07:36 08:43 1:07 19,20 2 Fabio e Irineu

3323761 22-jun-21 16:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3323385 17-jul-21 25 08:48 09:12 0:24 4,20 2 Fabio e Irineu

3334898 15-jul-21 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3334096 17-jul-21 2 09:16 10:03 0:47 13,90 2 Fabio e Irineu

3334900 15-jul-21 13:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3334120 17-jul-21 2 10:07 10:51 0:44 12,60 2 Fabio e Irineu

3323610 22-jun-21 15:45 Pamela Bona Consertar Calçamento Desdobramento OS 3323561 22-jul-21 30 05:36 07:00 1:24 22,65 2 Cleverson e Jonas

3320837 31-mai-21 07:54 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 22-jul-21 52 07:06 08:01 0:55 17,85 2 Cleverson e Jonas

3338287 22-jul-21 10:22 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 22-jul-21 0 13:06 15:31 2:25 53,40 2 Cleverson e Jonas

3322016 16-jun-21 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3320687 22-jul-21 36 15:36 17:03 1:27 21,90 2 Cleverson e Jonas

3335808 19-jul-21 09:49 Lucas Steinert Consertar Calçamento 22-jul-21 3 17:08 17:29 0:21 4,30 2 Cleverson e Jonas

3335472 15-jul-21 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3332043 23-jul-21 8 07:31 08:40 1:09 16,85 2 Alan e Irineu

3330618 7-jul-21 14:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3330026 23-jul-21 16 08:43 10:08 1:25 33,95 2 Alan e Irineu

3333891 13-jul-21 10:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3332811 23-jul-21 10 10:02 15:00 4:58 79,95 2 Alan e Irineu

3338525 22-jul-21 08:03 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 23-jul-21 1 15:01 17:13 2:12 87,60 2 Alan e Irineu

3328699 29-jun-21 16:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3325895 23-jul-21 24 17:16 17:49 0:33 13,90 2 Alan e Irineu

3328698 29-jun-21 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3325895 23-jul-21 24 17:50 18:49 0:59 19,30 2 Alan e Irineu

3328700 29-jun-21 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3325895 23-jul-21 24 18:51 20:29 1:38 27,90 2 Alan e Irineu

3326638 30-jun-21 08:41 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 24-jul-21 24 06:30 06:58 0:28 4,20 2 Alan e Ricardeau

3336067 19-jul-21 13:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3335474 24-jul-21 5 07:03 08:47 1:44 27,95 2 Alan e Ricardeau

3333562 13-jul-21 16:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3332601 24-jul-21 11 08:51 09:19 0:28 5,80 2 Alan e Ricardeau

3324013 23-jun-21 12:36 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 24-jul-21 31 09:23 11:49 2:26 41,90 2 Alan e Ricardeau

3337305 20-jul-21 14:16 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3315001 24-jul-21 4 13:00 14:09 1:09 21,75 2 Alan e Ricardeau

3331127 8-jul-21 09:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3320845 24-jul-21 16 14:16 14:53 0:37 5,65 2 Alan e Ricardeau

3311774 25-mai-21 10:38 Tahiana Spieker 24-jul-21 60 14:57 15:28 0:31 6,90 2 Alan e Ricardeau

3325186 25-jun-21 09:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3324672 24-jul-21 29 15:33 16:19 0:46 19,95 2 Alan e Ricardeau

3334892 15-jul-21 14:01 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3334666 24-jul-21 9 16:23 17:09 0:46 12,85 2 Alan e Ricardeau

3334893 15-jul-21 14:01 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3334666 24-jul-21 9 17:10 18:21 1:11 23,90 2 Alan e Ricardeau

3334749 15-jul-21 14:45 Maria Elisete Quirino da Cruz Consertar Calçamento Desdobramento OS 3313077 24-jul-21 9 18:25 20:03 1:38 39,80 2 Alan e Ricardeau

3315976 4-jun-21 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3315542 24-jul-21 50 20:07 20:33 0:26 7,80 2 Alan e Ricardeau

3326593 25-jun-21 15:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3324335 24-jul-21 29 18:41 19:06 0:25 3,80 2 Fabio e Irineu

3326592 25-jun-21 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3324335 24-jul-21 29 19:07 19:31 0:24 2,90 2 Fabio e Irineu

3334412 15-jul-21 08:30 Wyviane Alves Funke Araujo Consertar Calçamento Desdobramento OS 3333098 24-jul-21 9 19:34 20:11 0:37 7,95 2 Fabio e Irineu

3324809 24-jun-21 08:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3323754 24-jul-21 30 05:50 06:17 0:27 7,20 2 Cleverson e Jonas

3324816 24-jun-21 16:02 Kauana Melchioretti Consertar Calçamento 24-jul-21 30 06:18 07:49 1:31 31,40 2 Cleverson e Jonas

3325181 25-jun-21 10:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3324639 24-jul-21 29 07:53 08:47 0:54 16,30 2 Cleverson e Jonas

3327796 2-jul-21 08:31 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento Desdobramento OS 3327766 24-jul-21 22 08:51 09:13 0:22 6,10 2 Cleverson e Jonas

3327803 2-jul-21 08:45 Cassio de Oliveira da Silva Consertar Calçamento Desdobramento OS 3327755 24-jul-21 22 09:14 09:31 0:17 5,90 2 Cleverson e Jonas

3335879 19-jul-21 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3334877 24-jul-21 5 09:32 10:18 0:46 21,70 2 Cleverson e Jonas

3333915 14-jul-21 11:58 Wyviane Alves Funke Araujo Consertar Calçamento 24-jul-21 10 10:21 11:09 0:48 11,90 2 Cleverson e Jonas

3329395 5-jul-21 11:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3326545 24-jul-21 19 11:14 12:03 13:00 14:18 2:07 54,95 2 Cleverson e Jonas

3336007 19-jul-21 14:45 Giovanne Luiz Forlin Consertar Calçamento Desdobramento OS 3334662 24-jul-21 5 14:24 15:03 0:39 6,35 2 Cleverson e Jonas

3331041 8-jul-21 14:28 Tamires Ana Altini Consertar Calçamento Desdobramento OS 3330962 24-jul-21 16 15:11 15:56 0:45 4,00 2 Cleverson e Jonas

3326648 30-jun-21 08:46 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 24-jul-21 24 16:01 16:23 0:22 3,30 2 Cleverson e Jonas

3329045 5-jul-21 10:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3328288 24-jul-21 19 16:27 17:21 0:54 12,35 2 Cleverson e Jonas



3333287 13-jul-21 09:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3331203 24-jul-21 11 17:15 17:53 0:38 3,80 2 Cleverson e Jonas

3331860 9-jul-21 15:25 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3326950 24-jul-21 15 05:29 05:56 0:27 9,95 2 Fabio e Irineu

3334905 15-jul-21 16:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3334209 24-jul-21 9 06:00 06:21 0:21 3,90 2 Fabio e Irineu

3331026 8-jul-21 14:02 Marly Wulf Consertar Calçamento 24-jul-21 16 06:24 07:06 0:42 17,80 2 Fabio e Irineu

3322858 21-jun-21 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3322109 24-jul-21 33 07:09 07:47 0:38 17,80 2 Fabio e Irineu

3331509 9-jul-21 10:30 Luciane Graciela Pires Ferreira Consertar Calçamento Desdobramento OS 3330877 24-jul-21 15 07:51 08:38 0:47 13,90 2 Fabio e Irineu

3322367 18-jun-21 09:20 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3322050 24-jul-21 36 08:41 09:03 0:22 4,20 2 Fabio e Irineu

3330510 7-jul-21 16:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3329539 24-jul-21 17 09:06 09:31 0:25 7,85 2 Fabio e Irineu

3332030 10-jul-21 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3331905 24-jul-21 14 09:34 10:02 0:28 13,95 2 Fabio e Irineu

3324826 24-jun-21 09:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3323431 24-jul-21 30 10:05 10:26 0:21 4,90 2 Fabio e Irineu

3324829 24-jun-21 16:07 Kauana Melchioretti Consertar Calçamento 24-jul-21 30 10:27 11:03 0:36 8,90 2 Fabio e Irineu

3336511 20-jul-21 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3327508 24-jul-21 4 11:06 11:23 0:17 2,50 2 Fabio e Irineu

3329691 6-jul-21 09:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3329228 24-jul-21 18 11:25 12:03 0:38 7,95 2 Fabio e Irineu

3328253 2-jul-21 16:29 Kauana Melchioretti Consertar Calçamento 24-jul-21 22 13:08 13:29 0:21 3,95 2 Fabio e Irineu

3333286 13-jul-21 13:30 Hellen Cristina José Consertar Calçamento Desdobramento OS 3332861 24-jul-21 11 13:33 13:51 0:18 4,95 2 Fabio e Irineu

3332586 12-jul-21 09:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3331176 24-jul-21 12 13:56 15:08 1:12 18,95 2 Fabio e Irineu

3337202 21-jul-21 10:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3336486 24-jul-21 3 15:13 16:34 1:21 21,20 2 Fabio e Irineu

3332450 12-jul-21 10:45 Tamires Ana Altini Consertar Calçamento Desdobramento OS 3332314 24-jul-21 12 16:38 17:03 0:25 6,95 2 Fabio e Irineu

3330294 7-jul-21 09:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3329907 24-jul-21 17 17:07 17:49 0:42 14,25 2 Fabio e Irineu

3334051 14-jul-21 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3332758 24-jul-21 10 17:52 18:37 0:45 9,80 2 Fabio e Irineu

3324567 24-jun-21 08:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3312327 5-jul-21 11 07:31 08:27 0:56 19,25 2 Fabio e Irineu

3319686 13-jun-21 10:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3318982 5-jul-21 22 07:32 08:05 0:33 7,95 2 Fabio e Irineu

3329029 5-jul-21 11:56 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 7-jul-21 2 11:40 12:08 0:28 4,25 2 Fabio e Irineu

3326294 29-jun-21 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3325264 7-jul-21 8 11:23 11:39 0:16 5,20 2 Fabio e Irineu

3320131 14-jun-21 13:06 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 7-jul-21 23 11:01 11:20 0:19 1,20 2 Fabio e Irineu

3320134 14-jun-21 13:09 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 7-jul-21 23 09:43 11:00 1:17 19,95 2 Fabio e Irineu

3324558 24-jun-21 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3317862 7-jul-21 13 09:03 09:41 0:38 4,20 2 Fabio e Irineu

3325651 26-jun-21 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3325539 7-jul-21 11 08:34 09:00 0:26 4,95 2 Fabio e Irineu

3326005 28-jun-21 16:00 Marly Wulf Consertar Calçamento Desdobramento OS 3325972 7-jul-21 9 08:01 08:28 0:27 5,30 2 Fabio e Irineu

3326007 28-jun-21 16:00 Marly Wulf Consertar meio-fio Desdobramento OS 3325972 7-jul-21 9 07:32 08:00 0:28 6,85 2 Fabio e Irineu

3324347 23-jun-21 15:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3323607 8-jul-21 15 11:28 11:43 0:15 1,00 2 Fabio e Irineu

3324346 23-jun-21 15:50 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3323607 8-jul-21 15 10:43 11:27 0:44 12,25 2 Fabio e Irineu

3328187 2-jul-21 13:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3327371 8-jul-21 6 09:04 10:39 1:35 21,30 2 Fabio e Irineu

3328182 2-jul-21 13:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3327443 8-jul-21 6 08:36 09:02 0:26 6,20 2 Fabio e Irineu

3329690 6-jul-21 08:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3328450 8-jul-21 2 08:00 08:33 0:33 9,10 2 Fabio e Irineu

3330087 7-jul-21 08:44 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 8-jul-21 1 07:31 07:56 0:25 4,20 2 Fabio e Irineu

3330610 6-jul-21 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3325519 19-jul-21 13 07:23 08:38 1:15 17,90 2 Alan e Irineu

3331771 8-jul-21 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3327426 19-jul-21 11 08:40 09:13 0:33 6,95 2 Alan e Irineu

3334906 15-jul-21 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3333945 19-jul-21 4 09:17 09:52 0:35 7,90 2 Alan e Irineu

3333563 13-jul-21 13:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3332662 19-jul-21 6 09:56 10:47 0:51 14,90 2 Alan e Irineu

3336103 19-jul-21 09:46 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3308866 19-jul-21 0 10:50 11:41 0:51 13,25 2 Alan e Irineu

3326297 29-jun-21 11:41 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 20-jul-21 21 07:31 08:23 0:52 13,95 2 Bruno e Irineu

3330996 8-jul-21 11:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3328688 20-jul-21 12 08:28 08:53 0:25 4,95 2 Bruno e Irineu

3331002 8-jul-21 13:29 Kauana Melchioretti Consertar Calçamento 20-jul-21 12 08:54 09:27 0:33 5,50 2 Bruno e Irineu

3333272 12-jul-21 15:40 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3331034 20-jul-21 8 09:31 09:53 0:22 4,80 2 Bruno e Irineu

3333273 12-jul-21 15:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3331034 20-jul-21 8 09:54 10:21 0:27 4,90 2 Bruno e Irineu

3334048 14-jul-21 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3333514 21-jul-21 7 07:00 08:27 1:27 19,30 2 Bruno e Irineu

3334043 14-jul-21 13:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3333675 21-jul-21 7 08:30 09:13 0:43 7,80 2 Bruno e Irineu

3332895 13-jul-21 09:26 Tahiana Spieker Consertar Calçamento Desdobramento OS 3332393 21-jul-21 8 09:18 09:54 0:36 12,10 2 Bruno e Irineu

3326601 29-jun-21 16:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3325846 21-jul-21 22 09:56 10:21 0:25 7,90 2 Bruno e Irineu

3326602 29-jun-21 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3325846 21-jul-21 22 10:22 12:00 1:38 27,80 2 Bruno e Irineu

3333552 12-jul-21 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3330950 21-jul-21 9 13:30 14:21 0:51 9,40 2 Bruno e Irineu

3330042 6-jul-21 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3328444 21-jul-21 15 14:26 15:03 0:37 8,20 2 Bruno e Irineu

3330035 6-jul-21 15:35 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3327681 21-jul-21 15 15:05 16:00 0:55 10,15 2 Bruno e Irineu

3339349 13-jul-21 08:10 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 25-jul-21 12 16:27 20:41 4:14 47,90 2 Bruno e Irineu

3317210 8-jun-21 13:15 Operadores ETA Central 25-jul-21 47 06:00 09:20 3:20 64,80 2 Alan e Ricardeau

3339350 9-jul-21 09:00 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 25-jul-21 16 13:00 16:17 3:17 59,95 2 Alan e Ricardeau

3339441 29-jun-21 08:34 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 25-jul-21 26 05:43 08:53 3:10 43,90 2 Jean e Valdecir

3339365 29-jun-21 07:47 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 25-jul-21 26 08:58 12:31 3:33 61,85 2 Jean e Valdecir

3339364 29-jun-21 07:45 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 25-jul-21 26 13:30 16:58 3:28 63,20 2 Jean e Valdecir

3339359 12-jul-21 08:50 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 25-jul-21 13 05:39 07:19 1:40 39,85 2 Fabio e Irineu

3339342 13-jul-21 08:15 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 25-jul-21 12 07:23 10:17 2:54 59,35 2 Fabio e Irineu

3339347 9-jul-21 08:00 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 25-jul-21 16 10:21 12:09 13:00 16:20 5:08 12,00 2 Fabio e Irineu

3338383 22-jul-21 09:05 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3337507 25-jul-21 3 20:43 21:19 0:36 17,30 2 Fabio e Irineu

3327282 30-jun-21 15:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3326561 25-jul-21 25 21:22 22:00 0:38 6,30 2 Fabio e Irineu

3339340 12-jul-21 08:00 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 23-jul-21 11 14:53 17:59 3:06 53,35 2 Cleverson e Jonas

3339443 29-jun-21 08:40 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 25-jul-21 26 11:03 12:00 13:09 14:59 2:47 10,00 2 Cleverson e Jonas

3339362 19-jul-21 09:17 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 25-jul-21 6 05:07 07:39 2:32 46,60 2 Cleverson e Jonas

3339356 29-jun-21 08:11 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 25-jul-21 26 15:03 17:48 2:45 49,60 2 Cleverson e Jonas

3339358 29-jun-21 08:04 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 25-jul-21 26 17:49 20:27 2:38 49,75 2 Cleverson e Jonas

3342598 3-ago-21 15:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3342335 18-ago-21 15 10:51 12:06 13:10 16:03 4:08 85,00 2 Fabio e Irineu

3349397 15-ago-21 08:35 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 17-ago-21 2 07:00 11:39 4:39 77,80 2 Rodrigo e Ricardeau

3349400 15-ago-21 08:32 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 17-ago-21 2 12:58 18:00 5:02 81,90 2 Rodrigo e Ricardeau

3349410 15-ago-21 08:48 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 16-ago-21 1 06:07 11:03 4:56 89,95 2 Rodrigo e Ricardeau

3349405 15-ago-21 08:47 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 16-ago-21 1 09:23 12:02 13:06 16:29 6:02 76,95 2 Fabio e Irineu

3352362 9-ago-21 13:42 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 16-ago-21 7 06:08 11:57 5:49 130,00 2 Bruno e Valdecir

3352124 23-ago-21 08:47 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 24-ago-21 1 09:51 12:09 13:14 16:31 5:35 99,60 2 Alan Ricardeau

3350180 20-ago-21 07:43 Leticia Yuri Hatano Consertar Calçamento 22-ago-21 2 06:49 11:53 5:04 83,20 2 Alan Ricardeau

3352129 20-ago-21 08:54 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 21-ago-21 1 06:07 11:39 5:32 81,95 2 Fabio e Irineu

3352128 20-ago-21 07:35 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 21-ago-21 1 13:00 17:48 4:48 91,30 2 Fabio e Irineu

3349789 19-ago-21 11:00 Elisama de Souza Leite Consertar meio-fio 20-ago-21 1 05:36 11:58 13:09 16:31 9:44 137,00 2 Alan Ricardeau

3352130 20-ago-21 08:56 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 20-ago-21 0 13:05 16:09 3:04 69,90 2 Fabio e Irineu

3352132 20-ago-21 08:58 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 20-ago-21 0 16:13 19:53 3:40 77,30 2 Fabio e Irineu

3349786 19-ago-21 10:59 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 20-ago-21 1 05:09 11:58 13:07 20:31 21-ago-21 06:08 12:09 13:30 16:56 23:40 357,00 2 Bruno e Valdecir

3352360 9-ago-21 13:39 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 14-ago-21 5 06:09 12:00 13:01 18:49 11:39 160,00 2 Fabio e Irineu

3352361 9-ago-21 13:40 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 15-ago-21 6 05:03 11:58 13:00 20:38 14:33 360,00 3 Fabio, Irineu e Valdecir

3338092 22-jul-21 16:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3336825 27-jul-21 5 07:56 08:19 0:23 3,80 2 Bruno e Ricardeau

3339473 26-jul-21 09:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3334879 27-jul-21 1 08:26 08:50 0:24 3,10 2 Bruno e Ricardeau

3338405 23-jul-21 08:35 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3337801 28-jul-21 5 07:31 07:53 0:22 3,65 2 Fabio e Irineu

3337533 21-jul-21 16:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3336129 28-jul-21 7 08:23 09:06 0:43 13,95 2 Fabio e Irineu

3337532 21-jul-21 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3336129 28-jul-21 7 09:07 09:50 0:43 5,35 2 Fabio e Irineu

3323759 22-jun-21 23:15 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 3320648 28-jul-21 36 09:52 10:21 0:29 9,30 2 Fabio e Irineu

3342249 28-jul-21 09:25 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 28-jul-21 0 10:25 10:58 0:33 5,25 2 Fabio e Irineu

3324916 24-jun-21 15:20 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3324914 28-jul-21 34 10:59 11:23 0:24 6,75 2 Fabio e Irineu

3329924 6-jul-21 15:45 Maria Elisete Quirino da Cruz Consertar meio-fio Desdobramento OS 3329634 28-jul-21 22 11:27 11:59 0:32 5,30 2 Fabio e Irineu

3328015 1-jul-21 10:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3326185 29-jul-21 28 07:03 07:31 0:28 5,10 2 Fabio e Irineu

3319736 11-jun-21 10:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3318939 29-jul-21 48 07:32 09:03 1:31 27,70 2 Fabio e Irineu

3328872 2-jul-21 13:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3327470 29-jul-21 27 09:04 09:28 0:24 4,80 2 Fabio e Irineu

3338096 22-jul-21 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 333642 29-jul-21 7 09:33 10:17 0:44 11,60 2 Fabio e Irineu

3338867 26-jul-21 09:04 Priscilla Correia Melo Consertar Calçamento 29-jul-21 3 10:21 10:43 0:22 3,20 2 Fabio e Irineu

3339126 26-jul-21 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3338099 29-jul-21 3 10:46 11:23 0:37 9,95 2 Fabio e Irineu

3339722 27-jul-21 11:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3338922 30-jul-21 3 07:28 08:06 0:38 8,10 2 Fabio e Irineu

3326248 29-jun-21 10:40 Priscilla Correia Melo Consertar Calçamento 30-jul-21 31 08:10 08:39 0:29 6,30 2 Fabio e Irineu



3341034 29-jun-21 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3324911 30-jul-21 31 08:42 09:31 0:49 12,30 2 Fabio e Irineu

3340986 29-jun-21 15:22 Viviane Verbinenn Baittinger Consertar Calçamento 30-jul-21 31 09:32 11:06 1:34 21,95 2 Fabio e Irineu

3338462 23-jul-21 14:54 Wagner Gustavo M. Marques Consertar Calçamento 2-ago-21 10 08:23 08:56 0:33 4,90 2 Fabio e Irineu

3341067 29-jul-21 16:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3252626 2-ago-21 4 09:00 09:43 0:43 9,90 2 Fabio e Irineu

3337890 22-jul-21 14:43 Tamires Ana Altini Consertar Calçamento 2-ago-21 11 09:47 10:13 0:26 6,85 2 Fabio e Irineu

3339974 27-jul-21 09:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3339225 2-ago-21 6 10:16 11:33 1:17 17,80 2 Fabio e Irineu

3329358 5-jul-21 14:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3319173 2-ago-21 28 12:32 13:18 0:46 9,70 2 Fabio e Irineu

3340471 28-jul-21 08:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3339544 3-ago-21 6 06:31 07:18 0:47 11,30 2 Fabio e Irineu

3337579 21-jul-21 13:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3299447 3-ago-21 13 07:31 08:02 0:31 6,70 2 Fabio e Irineu

3317767 9-jun-21 09:00 Juliani Bueno Consertar Calçamento Desdobramento OS 3235058 3-ago-21 55 08:07 08:39 0:32 4,70 2 Fabio e Irineu

3341889 2-ago-21 14:45 WebService Consertar meio-fio Desdobramento OS 3335477 3-ago-21 1 08:44 09:19 0:35 4,80 2 Fabio e Irineu

3341887 2-ago-21 14:45 WebService Consertar Calçamento Desdobramento OS 3335477 3-ago-21 1 09:20 09:56 0:36 7,30 2 Fabio e Irineu

3341573 2-ago-21 07:53 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 3-ago-21 1 10:01 10:28 0:27 4,65 2 Fabio e Irineu

3342350 3-ago-21 08:00 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 3-ago-21 0 13:02 13:47 0:45 7,95 2 Fabio e Irineu

3341066 29-jul-21 16:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3252626 3-ago-21 5 13:48 14:20 0:32 6,75 2 Fabio e Irineu

3341071 29-jul-21 15:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3335840 3-ago-21 5 10:29 11:03 0:34 5,80 2 Fabio e Irineu

3341596 1-ago-21 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3341524 4-ago-21 3 07:28 08:32 1:04 16,70 2 Fabio e Irineu

3341554 30-jul-21 17:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3341393 4-ago-21 5 08:35 09:28 0:53 9,35 2 Fabio e Irineu

3341561 30-jul-21 10:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3340750 4-ago-21 5 09:30 10:06 0:36 6,95 2 Fabio e Irineu

3340592 29-jul-21 08:06 Lucas Steinert Consertar meio-fio Desdobramento OS 3338958 5-ago-21 7 07:36 08:19 0:43 12,65 2 Fabio e Irineu

3340604 29-jul-21 08:07 Lucas Steinert Consertar Calçamento Desdobramento OS 3338958 5-ago-21 7 08:20 08:41 0:21 14,40 2 Fabio e Irineu

3343810 5-ago-21 07:50 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 5-ago-21 0 13:02 13:31 0:29 3,80 2 Fabio e Irineu

3343361 5-ago-21 07:46 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3309883 5-ago-21 0 13:32 14:26 0:54 11,65 2 Fabio e Irineu

3343132 4-ago-21 13:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3342524 6-ago-21 2 08:04 08:49 0:45 9,90 2 Fabio e Irineu

3343803 5-ago-21 09:20 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 6-ago-21 1 09:51 10:18 0:27 4,80 2 Fabio e Irineu

3341027 29-jul-21 13:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3340411 6-ago-21 8 10:24 11:00 0:36 3,80 2 Fabio e Irineu

3343801 5-ago-21 09:20 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 6-ago-21 1 11:03 11:36 0:33 6,90 2 Fabio e Irineu

3342881 3-ago-21 13:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3341571 6-ago-21 3 11:37 12:06 0:29 9,95 2 Fabio e Irineu

3343470 5-ago-21 14:40 Pamela Bona Consertar Calçamento Desdobramento OS 3328977 6-ago-21 1 13:10 14:03 0:53 13,35 2 Fabio e Irineu

3331838 9-jul-21 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3330593 6-ago-21 28 14:09 14:40 0:31 10,25 2 Fabio e Irineu

3343131 4-ago-21 13:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3340818 9-ago-21 5 08:24 09:08 0:44 9,10 2 Fabio e Irineu

3343219 5-ago-21 09:15 Wyviane Alves Funke Araujo Consertar Calçamento Desdobramento OS 3342405 9-ago-21 4 09:12 09:36 0:24 4,70 2 Fabio e Irineu

3343427 5-ago-21 10:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3342654 9-ago-21 4 09:40 10:19 0:39 7,80 2 Fabio e Irineu

3342203 3-ago-21 08:30 Adilson Maia Consertar Calçamento Desdobramento OS 3341892 10-ago-21 7 07:28 08:03 0:35 7,90 2 Fabio e Irineu

3343188 4-ago-21 10:02 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3342673 10-ago-21 6 08:04 08:27 0:23 3,10 2 Fabio e Irineu

3343623 4-ago-21 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3342433 10-ago-21 6 08:31 09:00 0:29 6,75 2 Fabio e Irineu

3344656 9-ago-21 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3344104 10-ago-21 1 09:03 10:06 1:03 16,30 2 Fabio e Irineu

3339111 26-jul-21 09:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3338024 10-ago-21 15 10:10 10:57 0:47 11,95 2 Fabio e Irineu

3343542 5-ago-21 14:20 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3342895 10-ago-21 5 11:03 11:52 0:49 13,90 2 Fabio e Irineu

3342537 3-ago-21 10:15 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3306379 11-ago-21 8 07:33 08:07 0:34 7,85 2 Fabio e Irineu

3342538 3-ago-21 10:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3306379 11-ago-21 8 08:08 08:41 0:33 13,20 2 Fabio e Irineu

3341557 30-jul-21 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3340819 11-ago-21 12 08:43 09:09 0:26 17,90 2 Fabio e Irineu

3333667 14-jul-21 08:12 Lucas Steinert Consertar Calçamento 11-ago-21 28 09:14 09:58 0:44 5,30 2 Fabio e Irineu

3343891 6-ago-21 15:15 Letícia França Andrade Consertar Calçamento Desdobramento OS 3343610 11-ago-21 5 10:03 10:41 0:38 7,95 2 Fabio e Irineu

3343410 5-ago-21 09:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3342882 12-ago-21 7 07:27 08:50 1:23 18,20 2 Fabio e Irineu

3345408 11-ago-21 08:20 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 12-ago-21 1 08:54 09:48 0:54 16,95 2 Fabio e Irineu

3345708 11-ago-21 14:30 Pamela Bona Consertar Calçamento Desdobramento OS 3345201 12-ago-21 1 09:51 10:29 0:38 13,35 2 Fabio e Irineu

3345403 10-ago-21 08:18 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 12-ago-21 2 13:03 13:51 0:48 12,85 2 Fabio e Irineu

3346657 12-ago-21 08:57 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 13-ago-21 1 07:33 08:17 0:44 13,25 2 Fabio e Irineu

3346020 12-ago-21 07:37 Afonso Reckziegel Filho Consertar meio-fio Desdobramento OS 3345123 13-ago-21 1 08:21 08:49 0:28 3,65 2 Fabio e Irineu

3346019 11-ago-21 16:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3345123 13-ago-21 2 08:50 09:39 0:49 17,90 2 Fabio e Irineu

3345657 10-ago-21 09:10 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3343879 13-ago-21 3 09:43 10:21 0:38 13,80 2 Fabio e Irineu

3346684 12-ago-21 09:16 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 13-ago-21 1 10:26 11:18 0:52 11,98 2 Fabio e Irineu

3346247 12-ago-21 11:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3330514 13-ago-21 1 11:21 12:03 0:42 12,30 2 Fabio e Irineu

3340569 28-jul-21 15:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3339616 13-ago-21 16 13:08 13:41 0:33 4,90 2 Fabio e Irineu

3340570 28-jul-21 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3338989 16-ago-21 19 07:31 07:57 0:26 4,85 2 Fabio e Irineu

3343404 5-ago-21 10:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3342734 16-ago-21 11 08:01 08:29 0:28 6,75 2 Fabio e Irineu

3343941 6-ago-21 16:27 Kauana Melchioretti Consertar Calçamento 16-ago-21 10 08:33 09:18 0:45 12,10 2 Fabio e Irineu

3349394 15-ago-21 08:25 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 16-ago-21 1 13:01 16:56 3:55 66,85 2 Rodrigo e Ricardeau

3344664 9-ago-21 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3343522 17-ago-21 8 07:31 08:17 0:46 12,60 2 Fabio e Irineu

3348413 15-ago-21 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3346553 17-ago-21 2 08:23 08:59 0:36 9,30 2 Fabio e Irineu

3345761 9-ago-21 09:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3344281 17-ago-21 8 09:03 09:29 0:26 2,80 2 Fabio e Irineu

3346403 12-ago-21 14:45 Tahiana Spieker Consertar Calçamento Desdobramento OS 3346227 17-ago-21 5 09:32 09:56 0:24 3,20 2 Fabio e Irineu

3348191 12-ago-21 15:30 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3346629 17-ago-21 5 10:02 10:39 0:37 11,30 2 Fabio e Irineu

3348192 12-ago-21 15:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3346629 17-ago-21 5 11:07 11:40 0:33 11,30 2 Fabio e Irineu

3344654 9-ago-21 08:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3317929 17-ago-21 8 11:10 11:32 0:22 4,75 2 Fabio e Irineu

3344956 10-ago-21 09:23 Giovanne Luiz Forlin Consertar Calçamento Desdobramento OS 3343331 17-ago-21 7 11:36 12:09 0:33 7,30 2 Fabio e Irineu

3349403 15-ago-21 08:37 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 17-ago-21 2 13:15 16:09 2:54 49,50 2 Fabio e Irineu

3349391 15-ago-21 08:30 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 17-ago-21 2 16:12 17:38 1:26 21,20 2 Fabio e Irineu

3343939 6-ago-21 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3343358 18-ago-21 12 07:39 08:23 0:44 9,10 2 Fabio e Irineu

3346070 10-ago-21 15:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3344510 18-ago-21 8 08:28 09:13 0:45 7,85 2 Fabio e Irineu

3346069 10-ago-21 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3344510 18-ago-21 8 09:14 09:31 0:17 4,85 2 Fabio e Irineu

3346071 10-ago-21 15:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3344510 18-ago-21 8 09:32 09:53 0:21 5,90 2 Fabio e Irineu

3348425 12-ago-21 09:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3346004 18-ago-21 6 09:58 10:46 0:48 9,10 2 Fabio e Irineu

3343806 6-ago-21 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3343236 19-ago-21 13 07:36 08:27 0:51 12,20 2 Fabio e Irineu

3347988 13-ago-21 11:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3345656 19-ago-21 6 08:32 09:29 0:57 9,65 2 Fabio e Irineu

3340269 28-jul-21 10:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3337561 19-ago-21 22 09:31 11:08 1:37 21,30 2 Fabio e Irineu

3343130 4-ago-21 14:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3342416 21-ago-21 17 07:03 07:49 0:46 11,50 2 Fabio e Irineu

3348941 17-ago-21 13:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3348710 21-ago-21 4 06:00 07:46 1:46 27,90 2 Alan e Ricardeau

3348937 17-ago-21 13:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3348709 21-ago-21 4 07:48 10:03 2:15 32,95 2 Alan e Ricardeau

3349756 19-ago-21 10:45 Elisama de Souza Leite Consertar Calçamento 21-ago-21 2 10:10 11:07 0:57 17,90 2 Alan e Ricardeau

3349754 19-ago-21 10:36 Hellen Cristina José Consertar Calçamento 21-ago-21 2 11:12 11:29 0:17 7,30 2 Alan e Ricardeau

3349009 17-ago-21 16:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3348443 21-ago-21 4 13:02 13:49 0:47 13,30 2 Alan e Ricardeau

3343407 5-ago-21 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3341860 21-ago-21 16 13:56 16:19 2:23 37,40 2 Alan e Ricardeau

3343405 5-ago-21 11:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3341860 21-ago-21 16 16:20 17:00 0:40 9,20 2 Alan e Ricardeau

3349770 19-ago-21 10:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3349145 21-ago-21 2 17:04 18:15 1:11 17,80 2 Alan e Ricardeau

3344454 5-ago-21 17:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3342459 21-ago-21 16 07:03 09:27 2:24 27,60 2 Rodrigo e Valdecir

3349763 18-ago-21 13:40 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3349092 21-ago-21 3 09:30 11:09 1:39 27,30 2 Rodrigo e Valdecir

3348394 16-ago-21 10:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3343638 21-ago-21 5 11:13 11:49 0:36 5,80 2 Rodrigo e Valdecir

3344609 9-ago-21 15:15 Giovanne Luiz Forlin Consertar Calçamento Desdobramento OS 3341847 21-ago-21 12 13:00 13:53 0:53 12,20 2 Rodrigo e Valdecir

3342286 3-ago-21 10:14 Hellen Cristina José Consertar Calçamento 21-ago-21 18 13:58 14:19 0:21 2,10 2 Rodrigo e Valdecir

3350494 20-ago-21 14:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3350397 21-ago-21 1 14:24 15:47 1:23 16,95 2 Rodrigo e Valdecir

3348998 17-ago-21 14:05 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3340587 23-ago-21 6 07:31 07:45 0:14 2,20 2 Alan e Ricardeau

3347993 16-ago-21 07:34 Afonso Reckziegel Filho Consertar Calçamento Desdobramento OS 3345385 23-ago-21 7 07:48 08:03 0:15 1,50 2 Alan e Ricardeau

3345562 11-ago-21 10:31 Nathielly Hemkemeir Bizarri Consertar Calçamento Desdobramento OS 3345385 23-ago-21 12 08:07 11:56 3:49 69,30 2 Bruno e Valdecir

3350080 19-ago-21 13:50 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3349265 23-ago-21 4 13:03 13:21 0:18 1,50 2 Alan e Ricardeau

3350085 19-ago-21 14:20 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3349464 23-ago-21 4 13:24 13:39 0:15 1,20 2 Alan e Ricardeau

3346002 12-ago-21 02:53 Cassio de Oliveira da Silva Consertar Calçamento 23-ago-21 11 13:41 14:30 0:49 8,50 2 Alan e Ricardeau

3350807 21-ago-21 10:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3350667 23-ago-21 2 13:06 15:29 2:23 41,75 2 Alan e Ricardeau

3342327 2-ago-21 14:45 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3341334 24-ago-21 22 06:21 06:39 0:18 3,10 2 Alan e Ricardeau

3342420 3-ago-21 09:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3341578 24-ago-21 21 06:43 07:19 0:36 10,10 2 Alan e Ricardeau

3349170 18-ago-21 10:15 Maria Elisete Quirino da Cruz Consertar meio-fio Desdobramento OS 3341330 24-ago-21 6 07:23 07:51 0:28 3,20 2 Alan e Ricardeau

3350806 21-ago-21 16:15 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3350192 24-ago-21 3 07:54 08:47 0:53 13,90 2 Alan e Ricardeau



3349030 17-ago-21 17:04 Carolina Silva Pires Consertar meio-fio 24-ago-21 7 08:53 09:18 0:25 2,80 2 Alan e Ricardeau

3349029 17-ago-21 17:03 Carolina Silva Pires Consertar Calçamento 24-ago-21 7 09:21 09:45 0:24 3,80 2 Alan e Ricardeau

3351956 24-ago-21 08:50 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3350675 24-ago-21 0 16:34 17:26 0:52 13,90 2 Alan e Ricardeau

3351409 23-ago-21 16:00 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3341148 24-ago-21 1 17:31 17:57 0:26 5,80 2 Alan e Ricardeau

3343471 5-ago-21 14:45 Marly Wulf Consertar Calçamento Desdobramento OS 3343155 25-ago-21 20 05:31 05:53 0:22 3,10 2 Bruno e Irineu

3349128 17-ago-21 21:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3349040 25-ago-21 8 05:56 06:08 0:12 3,20 2 Bruno e Irineu

3351399 23-ago-21 15:25 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3350263 25-ago-21 2 06:11 06:53 0:42 9,40 2 Bruno e Irineu

3350855 23-ago-21 09:25 Lucas Steinert Consertar Calçamento 25-ago-21 2 06:57 07:12 0:15 4,80 2 Bruno e Irineu

3351404 23-ago-21 11:00 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3350673 25-ago-21 2 07:15 09:06 1:51 27,80 2 Bruno e Irineu

3351967 24-ago-21 14:30 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3351567 25-ago-21 1 09:08 10:01 0:53 16,90 2 Bruno e Irineu

3351405 23-ago-21 10:20 Administrador Consertar meio-fio Desdobramento OS 3350641 25-ago-21 2 10:05 10:52 0:47 13,25 2 Bruno e Irineu

3351407 23-ago-21 10:20 Administrador Consertar Calçamento Desdobramento OS 3350641 25-ago-21 2 10:56 12:08 1:12 21,60 2 Bruno e Irineu


